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ПЕРВОЕ МАРТА

Larkin
Как поёт Аленушка Кривилла 
«Надо мною blue sky,
Надеюсь весна будет русской»
А других уже и не будет

Lomovka
Алексей Калинкин, подполковник, военный эксперт, считает готовя-

щуюся провокацию с химическим оружием вполне реальной и очень 
опасной.

«Когда-то американский министр обороны Колин Пауэлл с трибуны 
потрясал пробиркой, в которой, как он утверждал, споры сибирской 
язвы. Именно это послужило для широких масс объяснением вторже-
ния НАТО в Ирак. Повешенный Саддам Хусейн, арабская весна, опера-
ция «Буря в пустыне» и ввергнутый на десятилетия в хаос и войну ре-
гион. Приёмчик не новый. Как сотрудник наркополиции в прошлом, 
могу пояснить, что прекурсоры для производства как наркотических, 
так и боевых отравляющих веществ зачастую сами не являются опас-
ными.

Сейчас под угрозой не столько Украина, сколько государства, гра-
ничащие с ней, в первую очередь, Российская Федерация и Белорус-
сия. Повод задуматься есть и у Румынии, и у Венгрии, потому что при-
менение подобного рода оружия ни одну страну региона не оставит 
в стороне. Будем надеяться, что Россия к подобного рода угрозам го-
това – не к ликвидации последствий применения, а именно к предот-
вращению».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Приехал на опорник к пацанам в Валуйском районе. Сидим обсуж-

даем   новости, пьём чай. Один парень, недавно еще срочник, 23 года 
спрашивает: 

- «Видали шабаш в РУДН?»
- «Видал». 
- «Что скажете?».
-  «Ну а что тут скажешь? Неправильно всё это конечно.»
- «Ну а зачем тогда те, кто это устраивает так поступают? Вот я что 

должен думать сидя в этой холодной яме на границе под ежедневны-
ми обстрелами и читая эту дичь? Там у них что, совсем всё плохо в Мо-
скве с понятиями? Или они специально работают на хохлов чтобы нас 
здесь деморализовывать? Мы чего хотим вообще в этой войне? Зам-
полит нам говорит что мы сражаемся за нашу победу, что там враг, 
который ненавидит русских, что мы должны освободить наши земли 
от оккупации нацистов, что если мы не отодвинем наши границы, то 
НАТО будет под Белгородом, а мы что? А мы в Москве устраиваем вы-

https://t.me/larkin_doc/11349
https://t.me/lomovkaa/19095
https://t.me/notes_veterans/8290
https://t.me/readovkanews/53686
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ставки с вражьей символикой. Открыто выступают некоторые деятели 
против армии нашей и им ничего. Дальше работают и зарабатывают 
в России и презирают эту Россию. Непонятно всё это, логики не пони-
маю.»

- «Мороз крепчает. Минус шесть уже. Подкинь дровишек в печь. А 
с этими дармоедами разберёмся, не переживай. Всему своё время. 
Обязательно разберёмся. Надо чего привезти? Завтра буду в ваших 
краях снова.»

- «Новостей хороших привези,  засиделись тут, остальное всё есть.» 
(улыбается).

Никогда больше, современная украинская символика не сможет 
быть для русского человека нейтральной, слишком много крови на 
ней. Она должна быть запрещена точно так же, как и нацистская сим-
волика времён Второй Мировой войны. Она себя полностью дискре-
дитировала.

Васильев Одесский
Текст Лейбина несомненно событие (в отличие от скрыснутой трех-

часовой агитки «историка» Штефанова). Пожалуй, первое за этот год со-
бытие не материальное, а «умственное», как выражались наши пред-
ки. 

Я бы действительно почитал бы критический разбор его тезисов, и 
только после этого бы окончательно сформировал свое мнение. 

Если сказать о своем первом впечатлении, то с большинством из 
того, о чем он говорит спорить действительно сложно. Разве что с гром-
ким приговором, вынесенным в самое начало, после которого доволь-
но трудно рационально воспринимать весь последующий текст. А его, 
действительно, стоит читать до конца. Вопрос в другом – я бы хотел 
почитать так же подробно выверенную картину того, каким в деталях 
может быть чаемый мир. И только после этого выносить словам Лей-
бина окончательную оценку. 

Потому что я лично – откровенно признаюсь – этого понять не могу. 
Все варианты, которые я могу себе сконструировать по-разному не-
приемлемы. 

Как говорит один всеми любимый автор – а что конкретно вы мо-
жете мне приложить? Описать как все плохо я могу и сам. Дальше то 
что? Стратегия «как-нибудь разберемся» уже показала блестящие ре-
зультаты на входе в процесс, и если в чем-то и есть польза от критиче-
ского анализа, так это в том, чтобы избежать такого же «продуманно-
го» выхода. 

Поделюсь еще мнением моего товарища, проживающего в данный 
момент с семьей в одном из городов, темное небо над которым рас-
секают калибры с геранями: 

«Я вот с Лейбиным сам не согласен. Но с несогласным с ним Чален-
ко я не согласен, наверное, даже сильнее». 

https://t.me/vasilievodessa/1771
https://t.me/rusrepmedia/10613
https://t.me/orientsouth/5032
https://t.me/orientsouth/5032


ОГЛАВЛЕНИЕ 5ПЕРВОЕ МАРТА

Владлен Татарский
Высокий боевой дух легко иметь когда вы идете вперед. Когда вы 

10-й раз штурмуете один и тот же укреп и все те, с кем ты начинал 
службу лежат разорванные на куски возле этой проклятой «зеленки», 
то боевой дух у любого подразделения пропадет. Тем более, что укре-
пы штурмует не специально обученный спецназ или ССО, а пехота. Пе-
хота это мобилизованные. Половина из них просто бухали на полиго-
не и ничего не делали, другую половину научили просто обращаться 
с оружием и послали в бой. Некоторых, правда, сейчас начали учить, 
хотя они уже полгода в армии.

После мобилизации насоздавали кучу артиллерийских полков без 
артиллерии и каких-то тербатов.С людьми провели идеологическую 
диверсию: сказали, что на передовую их не пошлют, а службу они бу-
дут нести на «второй и третьей линии». Когда всё же они попали на 
фронт, то испытали культурный шок. Оказывается, надо будет воевать, 
а это значит идти на штурм. Идти на штурм больше некому. Кадровые 
части Корпусов закончились давно. Закончились уже и мобилизован-
ные в ЛДНР, а война не закончилась. В бой идти предстоит Оренбург-
ским, Пермским, Иркутским и т.д. мужикам. Мотив есть не у всех. 

Первую причину отсутствия мотива я сказал в самом начале: штурм, 
это означает, что обязательно кто-то будет убит или ранен, а вот ре-
зультата может не быть. (Каждый из нас читает, слушает год сводки 
штурма Авдеевки и Марьинки, например, и это понимает). В Великую 
Отечественную этот вопрос решался заградотрядами, трибуналами и 
т.д., потому что как бы ты не обучал личный состав, штурм это ВСЕГДА 
убитые и раненые. (Не рассказывайте мне про сурового Сталина и его 
порядок, а просто попробуйте посчитать сколько угробил народу хотя 
бы маршал Конев).

Да и чему такому можно обучить людей, если после штурма вра-
жеских позиций, вас просто закидает вражеская артиллерия. Пода-
вить, кроме ОЧЕНЬ дефицитного «Ланцета», у нас нечем, а значит бу-
дут нужны новые мобилизованные...

Помимо военной и военно-технической составляющей для успеш-
ного завершения этой войны нам надо решить, а нужно ли это во-
обще? Зачем эти жертвы? Как человек пойдет в буквальном смысле 
на смертный бой, зная, что в тылу не для всех сейчас он совершает 
подвиг. Зная, что какой-нибудь Лейбин («Русский репортер») требует 
признать преступления российской армии. В тылу действуют блоге-
ры-миллионники, каждый выпуск рассказывающие, как Россия развя-
зала несправедливую войну на Украине, дегенераты из РУДН вывеши-
вают вражеский трезубец, а в каком-нибудь другом институте могут 
затравить парня или девушку за поддержку СВО. Как идти в бой, ког-
да зять министра обороны демонстрирует наплевательское отноше-
ния к происходящему во всех своих соцсетях. Ладно, зерновые и ам-
миачные сделки... Где-то мы пихаем аммиак, где то нам продают не-
обходимые детали для ракет. Где-то мы продаем газ, а нам не взрыва-
ют Южный или ещё какой-нибудь поток. В этот вопрос мы залазить не 
будем — там такое уравнение с кучей неизвестных знаменателей и, 

https://t.me/vladlentatarsky/19661
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как я уже говорил, непонятно, кому будет хуже, если мы перейдем ка-
кие-то «красные линии», но общество должно быть мобилизовано. И 
любой поганый рот, воняющий о «преступлениях российской армии», 
«агрессии», должен быть заткнут. Не просто фразой про иногента в на-
чале ролика, а уголовным делом.

Нельзя одной рукой посылать на смерть солдат, а другой прикарм-
ливать тех, кто её предает.

«Всякое царство, разделившееся само в себе, опустеет, и всякий го-
род или дом, разделившийся сам в себе, не устоит». Мф.12:25

Русский тарантасъ
Мне удалось рассмотреть Соледар и лучше бы я его не видел. От го-

рода мало что осталось, меньше чем от Мариуполя, практически ни-
чего. Мирных в этом городе уже не было, некуда им возвращаться. 
И судя по грохоту артиллерии, такая же судьба ждала Бахмут. Навер-
ное, я первый раз осознал суть бандеровского замысла. Украина, как 
этно-политический конструкт, не имела к этим городам никакого от-
ношения. И при этом, не могла забрать их с собой, унести, не отдать 
тем, кому они принадлежат по праву создания. Поэтому она решила 
их уничтожить бессмысленным сопротивлением, расплатившись за 
это кровью своих граждан отловленных в супермаркетах и на автобус-
ных остановках. После нашей победы, нам останется лишь выжжен-
ная земля и ненависть к тем, кто это сделал.

МАРДАН
Горькая правда от Стешина. 
Для хохлов Донбасс - чужой. «Даунбасов» открыто презирали в Ки-

еве уже в 2004-м, за 10 лет до войны. Донбасс - запомнил...
Они бросают под каток города Донбасса с глумливой ненавистью. 

Им не жалко Бахмут ровно в той же степени, что и Донецк. Довелось 
бы, они бы и его сравняли с землёй.

Для политического украинства Новороссия и Донбасс - это осино-
вый кол в сердце. Политические украинцы ненавидят Юг России боль-
ше, чем саму Большую Россию. 

Потому что, само существование в истории, литературе и географи-
ческом пространстве русской Одессы, русского Харькова, русского Ни-
колаева, русского Днепропетровска делает идею «независимой Укра-
ины» - ничтожной и вымороченной.

А раз так - каток войны должен раздавить эти города.

Александр Ходаковский
Что же, по всей видимости, с классической советской артиллерией 

у Украины проблемы - остаётся уповать только на Запад. В этой связи 
все явственней проступает роль этого самого Запада в этом конфлик-
те, но наши «упоротые» плакальщики неизбежно скажут: мы же сами 
вынудили запад так активно вмешиваться? А я напомню, что история 

https://t.me/DmitriySteshin/7233
https://t.me/mardanaka/13434
https://t.me/aleksandr_skif/2602
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с Украиной, которая была создана Россией и в которой проживает во 
многом русское население - это сугубое дело России.  Гораздо более 
сугубое, чем история с Мексикой, которую Америка считает зоной сво-
его контроля, и в которую не пустит никого. 

Разве не запад сделал всё через агентов своего влияния, чтобы пре-
вратить Украину в антиРоссию? Вы скажете, что рачительный хозяин 
приложил бы усилия, чтобы не разбазарить то, что считает своим по 
праву, - а разве среди вас нет тех, кто хоть однажды испытал униже-
ние при виде  разорения своего гнезда, которое вор совершил в ваше 
отсутствие? Так что же в таких случаях, - самим себя винить, или пы-
таться вора найти и наказать? Ответ очевиден. 

Да, Украина не наша собственность - это правда. Она -  наша часть. 
Пусть не обижаются нормальные украинцы, - но если бы Украина была 
самостоятельной, то история отношений с ней сложилась бы совер-
шенно иначе! У России с Украиной было и остаётся столько взаимос-
вязей, что будь Украина субьектна - никогда бы она не пошла в здра-
вом уме на разрыв отношений с Россией. Но она же не могла или не 
хотела сама строить свою политику, а захотела стать собственностью 
Запада! А раз так, то отказавшись от права на субъектность, она и судь-
бу свою уже не вправе определять, и если запад захотел её присво-
ить - мы вправе без спроса отстаивать свои интересы. Всё и сложно, и 
просто одновременно...

Но тут нет соломонова решения, когда две женщины оспаривают 
дитя, а царь повелевает разрубить его пополам, и тогда родная мать 
уступает дитя сопернице, чтобы оно осталось жить - тут большая по-
литика. Да и Украина сегодня -  не беспомощное дитя. Она отрабаты-
вает право носить ошейник Запада тем, что уже очень давно бросает-
ся на того, кто её выкормил - значит, у нас не остаётся иного выбора, 
кроме как выбить ей зубы.

ЖОГА
Меня все еще удивляет, насколько же эти боевые действия игрофи-

цированы. Мы видим врага на экране с условными обозначениями 
и ликвидируем, как в старой доброй стратегии Red Alert, нажимая на 
кнопки на планшете; смотрим на карты со стрелочками в телеграм-ка-
налах, сверяемся с  видеообзорами фронта в реальном времени. Уз-
наем как там у них дела через видео в Тиктоке. 

Да и базовое: не снял видео о своей работе — об этом не узнали 
люди — не получил гуманитарную помощь. Условные донаты. 

Уверен, многие на каком-то уровне ощущают СВО, как большое ре-
алити-шоу, которое снимается в десятки различных военкорских ка-
мер. А молодежь наверняка ассоциирует происходящее с каким-ни-
будь Call of Duty: Warzone 2, где тоже есть дроны-камикадзе. 

И вместе с тем, боевые действия — настоящие. Отвага при штур-
мах, помощь товарищей по оружию, боль утраты и смерть. Настоящим 
осталось то, что сложнее всего оцифровать. Потому СВО в интернете и 
в жизни — две параллельные реальности. Знали бы вы, насколько же 

https://t.me/zhogaartem/212
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они не пересекаются.

Логика Маркова
Европа успешно пережила зиму без газа Газпрома. Зима была до-

вольно тёплой, поэтому в конце зимы Европа имеет рекордные запа-
сы газа в газохранилищах. Это говорит, что ожидания, что Европа за-
мёрзнет без российского газа,  были пропагандой и фантазиями. Соб-
ственно, я всегда об этом и говорил. Европа совсем не пропадёт вооб-
ще без российских ресурсов. Плохо будет. Но потерпит.

Димитриев
Сегодня первый день весны. А это значит, что зима прошла, но Укра-

ина (а с ней и ЕС) так и не замёрзла. Эх, а какие надежды были у крем-
лёвских стратегов. Генерал Мороз обманул и не справился с задачей. 
К слову, это единственный генерал, которого можно наказать и при 
этом никого не обидеть! Серьёзно. Минобороны должно выпустить 
приказ «О понижении генерала Мороза до звания полковник», Ри-
довка напишет статью с названием «Первый пошел. Чистки в войсках 
как пролог новой политики Президента», а народ в комментариях бу-
дет говорить «этот Мороз тварью был, из-за него не смогли Угледар 
взять, наконец-то его сняли».

Что-то знаю / Павел Данилин
Данные опроса ВЦИОМ. В январе более половины россиян отве-

тили, что в целом их устраивает жизнь, которую они ведут (58%). За 
год эта доля выросла на 10 пунктов. Нейтральную оценку дал каждый 
четвертый: 24% ответили, что жизнь, которую они ведут, их отчасти 
устраивает, отчасти нет. Почти две трети россиян (59%) также считают 
оценку ситуации в стране в целом хорошей, противоположного мне-
ния придерживаются 33% респондентов.

Под лед
Минобрнауки проводит проверку РУДН из-за украинских тряпок. 

Кстати, мы едва ли не первые написали об этой истории. 
И это только начало. Ни одна украинская тряпка не должна быть на 

русской земле. Только разве что под ногами.

Раньше всех. Ну почти.
Вывешивание флага государства с неонацистским режимом власти 

недопустимо — Минобрнауки РФ о ситуации с украинскими флагами 
в РУДН

ZERGULIO
Ректор РУДН Сергей Базавлук использует речь Путина на коллегии 

ФСБ, чтобы прикрыть украинский шабаш в тризубами и жовто-блакит-
ными тряпками в университете. И даже фоточку президента прилепил 

https://t.me/logikamarkova/5548
https://t.me/russ_orientalist/13713
https://t.me/ctotoznayu/3316
https://t.me/osvagentstvo/134
https://t.me/bbbreaking/149497
https://t.me/SergeyKolyasnikov/46674
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со ссылочкой.
То бишь руководство РУДН определилось - все, кто против танцев с 

тризубами посреди Москвы - экстремисты и националисты, которые 
хотят расколоть общество.

Хорошая попытка, гражданин Базавлук. Но не прокатит. 
И по уму Минобру и АП обратить бы внимание на эти извращенные 

манипуляции Базавлука с речью президента. А то у нас по всей стране 
мобилизация и война с укронацистами, а в тылу, в столице, пляски с 
украинскими флагами. Такие заходы даже хорошим замполитам рас-
толковать будет непросто.

Дмитрий Конаныхин
Насчёт специфической позиции студенческого совета РУДН на жо-

вто-блакитную инсталляцию с тризубом очень забавно проанализи-
ровать содержимое головы проректора РУДН по работе со студента-
ми тов. Базавлука С.В.

Так, в своей (впечатляюще короткой) статье тов. Базавлук расхвали-
вает евразийство.

<...>
Как это всё «евразийство» будет работать? Тов. Базавлук объясня-

ет:
«Неофункционализм в качестве теории региональной интеграции 

с акцентом на роли негосударственных субъектов и групп интересов 
может быть применен при наличии атмосферы политического плю-
рализма и необходимости передачи каких-либо из функций со сторо-
ны правительственных структур региональным агентам в лице обще-
ственных движений, коалиций или секретариатов». 

Региональным агентам. То есть диаспорам.
Вот откуда евразийцы так любят диаспоры. 
А вы удивляетесь жовто-блакитным перформансам в РУДН. Чему 

удивляться, если Русский мир и православие по тов. Базавлуку вно-
сят дисбаланс, и архитекторы неоевразийской протоидеологии будут 
всех строить без акцента на какой-то одной культуре с помощью реги-
ональных агентов. Диаспор.

Они построят.
Нормально? Да ваш Русский мир тов. Базавлуку до одного места.

Правый Григоров
Андрей, позиция проректора РУДН называется разжигание сепара-

тизма через ликвидацию объединяющей роли государствообразую-
щего русского народа (что записано в конституции и подтверждено 
разъяснением Конституционного суда), русской культуры и Правосла-
вия. Убери один из этих факторов и России не будет.

На эту тему весьма определённо недавно выразился Верховный 
главнокомандующий в интервью России 1 о планах Запада расчленить 
Россию.

https://t.me/grishkafilippov/12583
https://t.me/grigorov_prav/2433
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А тут уже целый проректор РУДН предлагает передавать правитель-
ственные полномочия диаспорам в регионы!!! Ему б на съездах Ильи 
Пономарёва и всякой предательской сволочи в Варшаве выступать, и 
форуме «свободных» народов России в Европарламенте, а не в РУДН 
руководить.

Я бы на месте властей к нему следователей отправил. Ибо такие и 
есть внутренняя агентура, которая ведёт подрывную работу. При том 
продолжает её вести в условиях войны. Но хорошо что мы добрались 
до РУДН. Конюшни эти надо чистить.

Осведомительное Агентство
Интересно развивается ситуация в РУДН. 
После того, как на плановой выставке студенты университета разме-

стили стенд с украинским флагом прямо напротив стенда, посвящен-
ного дню защитников Отечества, инцидент приобрел общественный 
резонанс. Практически сразу министерство образования и науки зая-
вило, что в учреждении будет проведена служебная проверка. Затем 
на ситуацию отреагировал Песков, заявив, что украинский флаг явля-
ется символом политического режима, с которым Россия ведет войну. 

Казалось бы, здесь руководству РУДН стоит сообщить обществу, что 
была допущена чудовищная ошибка, что все причастные сотрудники 
уже уволены, а студенты отчислены. Но не тут то было. Вместо этого 
из всех утюгов «источники» от имени этого самого руководства стали 
огрызаться, заявляя, что они там у себя культивируют дружбу наро-
дов, а всем, кому не нравится демонстрация флага враждебного госу-
дарства, под которым убивают русских людей, практически фашисты.

Одновременно с этим университет отказывает в регистрации студен-
там, которые захотели создать русскую студенческую организацию. 

Очевидно, что, раз руководство не реагирует на однозначные заяв-
ления из самого Кремля, в этот самом руководстве засел абсолютно 
идейный враг России. Та самая мразь, с которой вчера президент Рос-
сии призывал бороться сотрудников ФСБ. 

Обществу сейчас очень важно додавить ситуацию до логического 
разрешения. Мы уверены, что ее итог определит дальнейший тренд в 
принятии государственными органами соответствующих мер по отно-
шению к внутренним врагам.

BRIEF
Алексея Москалёва — отца девочки, нарисовавшей антивоенный 

рисунок в школе — задержали по делу о повторной дискредитации 
армии. Машу временно поместили в детский приют в Ефремове.

Сладков+
МЕНЕЕ СУТОК ПРОШЛО С МОМЕНТА ЗАЯВЛЕНИЯ ВЛАДИМИРА ПУ-

ТИНА О НЕДОПУСТИМОСТИ РАСКОЛА ОБЩЕСТВА! 
И вот реакция: в Госдуму уже внесен проект закона о наказании лю-

https://t.me/osvagentstvo/135
https://t.me/rusbrief/96931
https://t.me/Sladkov_plus/7272
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дей, оскорбляющих солдат СВО.   
Исполнительность набирает обороты.

Платон Беседин
В Госдуму внесли законопроект о наказании за дискредитацию 

участников СВО. Дискредитировал – получи штраф до пяти миллио-
нов рублей, или исправительные работы, или даже лишение свободы 
сроком до пятнадцати лет.

Вот что характерно. Никогда ни от кого не слышал критики, нена-
висти, хулы в адрес простых солдат. Не слышал такго даже от тех, кто 
СВО не поддерживает. Встречал ненависть к «вагнеровцам», но там 
были иные причины. 

А вот, скажем так, острые выпады в адрес генералов и иных воен-
ных птиц высокого полёта встречаю регулярно. Люди отчего-то - поче-
му, а? - очень не любят этих мудрых, отважных начальников, месящих 
грязь в окопах и ведущих обычных парней за собой. Вот их критикуют, 
да.

Скоро не будут.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Иначе говоря, если вы хотели покритиковать российских генералов, 

то делайте это сейчас, через пару недель за это можно будет до конца 
жизни отправиться на зону.

Стрелков Игорь Иванович
Если подойти к вопросу чисто формально, то первым на 15 лет - за 

дискредитацию руководства МО - должен сесть Пригожин...

Стрелков Игорь Иванович
ПОКАЯНИЕ в 12 пунктах. 
Узнав из новостей о планируемых мерах пресечения противоправ-

ной подрывной деятельности, выражающейся в необоснованной зло-
намеренной критике участников Специальной Военной Операции, - я 
полностью пересмотрел свои взгляды, глубоко раскаялся и намерен 
разоружиться перед всеми думскими партиями одновременно. 

По пунктам: 
1) Отныне признаю, что в течение более чем года выражал сомне-

ния в том, что СВО проходит строго по плану и даже с опережением 
графика.

2) Готов публично заявить о том, что глубоко и злонамеренно заблу-
ждался в отношении оценок действий командования ВС РФ во время 
«деэскалации» Киевской, Черниговской, Сумской областей Украины 
(Украину, как тоже активно участвующую в СВО, более также оскор-
блять не буду - буду писать без кавычек и с Большой буквы). 

Указанную деэкслацию, успешную перегруппировку ВС РФ из Харь-
ковской области и (особенно) Непростое Решение с заманиваем про-

https://t.me/pbesedin/1706
https://t.me/zhivoff/8310
https://t.me/strelkovii/4090
https://t.me/strelkovii/4092
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тивника в Херсон - отныне считаю высочайшим образцом военного ис-
кусства, проявленным под руководством Генерального Штаба ВС РФ и 
лично генерала Герасимова. 

3) Глубоко осуждаю собственные аполитичные высказывания в от-
ношении нанесения ракетных и иных ударов «по сараям». Отныне по-
лагаю (и готов отстаивать своё мнение на любом ток-шоу по централь-
ному телевидению), что своими ударами ВКС РФ полностью оставили 
на колени не только уважаемых киевских партнеров, но и всю Европу 
и даже США. А то, что руководство ВКС отказалось от ударов по транс-
портным узлам и коммуникациям - вызвано исключительно требова-
ниями скорейшей утилизации на фронте современной техники НАТО, 
после чего данный агрессивный блок непременно капитулирует. 

4) Уверен, что ненасение ударов по «центрам принятия решений», 
обмен воинов «Азова» (от которых не могу рожать детей только по 
чисто физиологическим причинам) и отсутствие даже попыток выве-
сти из строя инфраструктуру средств массовой информации Украины 
- не является свидетельством трусости и кретинизма руководства РФ, 
а вызваны исключительно дружелюбным отношением к братскому 
украинскому народу, подарившему, в частности, Союзному Государ-
ству России и Белоруссии таких выдающихся политических деятелей, 
как Лукашенко, Матвиенко, Кириенко и многих других. 

5) У меня внезапно раскрылись глаза на глубочайший стратегиче-
ский смысл непрерывных фронтальных наступлений на самые укре-
пленные позиции противника без достаточной поддержки артиллери-
ей и при полном отсутствии поддержки с воздуха (т.н. «мясных атак») - 
как венца военного искусства всех времен и народов, заслуживающих 
отдельного обоснования (какого - еще не придумал, так как военных 
академиев не заканчивал, но поднатужусь и что-нибудь придумаю).

6) Выражаю непреодолимое восхищение уровнем обезпечения ВС 
РФ и добровольческих батальонов всем необходимым - от пушек, тан-
ков, снарядов и т.п. - до питания и униформы. Отныне уверен, что в 
действующей армии переизбыток буквально всего настолько, что ста-
новится понятным лёгкость, с которой ВС РФ неоднократно и масси-
рованно поделились с украинскими коллегами по СВО сотнями еди-
ниц бронетехники и тому подобного морально устаревшего (по срав-
нению с боевыми роботами генералов Шойгу и Рогозина) военного 
хлама. 

7) Отныне публично провозглашаю, что в ВС РФ ПОТЕРЬ НЕТ. а в от-
ношении потерь украинских партнеров - предлагаю ориентировтаь-
ся на цифры объявляемые честнейшим и профессиональнейшим ге-
нералом Конашенковым (хотя и полагаю ,что называемые им данные 
очень скромно и существенно занижены). 

8) Ежедневне обстрелы российской территории уважаемыми укра-
инскими участниками СВО теперь считаю фейком и готов лично писать 
доносы на все средства массовой информации и отдельных злонаме-
ренных блогеров, которые эту наглую ложь распространяют. Уверен, 
что местные власти Белгородской, Курской, Брянской областей (не го-
воря уже о ЛДНР) делают все, чтобы превратить в рай жизнь добро-
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вольных переселенцев, по каким-то непонятным причинам решивших 
покинуть прифронтовые города и населенные пункты.

9) Выражаю глубочайшую уверенность в скорейшем успешном (для 
обоих взаимодействующих групп партнеров) завершении СВО на ус-
ловиях ,которые будут продиктованы дорогими западными партнера-
ми, которые непременно извинятся перед президентом Российской 
Федерации за то, что его водили за нос в течение 9 лет (считая сюда 
«стамбульские безальтернативные соглашения» и «зерновую сдел-
ку»). 

10) По другому смотрю на поведение уважаемого британскоподдан-
ного спецпредставителя президента РФ господина Романа Абрамови-
ча, внёсшего огромный вклад в продолжение СВО со стороны уважа-
емых киевских партнеров путем освобождения из жестокого плена 
бойцов батальона «Азов». Понимаю, что - находясь на его месте - сле-
довало-бы накормить доблестных участников СВО (со стороны пар-
тнеров) не терамису, а трюфелями и подарить им каждому по ноутбу-
ку и «мерседесу», чтобы дополнительно мотивировать к дальнейше-
му участию в СВО. 

11) Обязуюсь горячо поддерживать только те заявления господина 
Пригожина и его СМИ, которые не направлены на других участников 
СВО, кроме дочери, зятя и других родственников и знакомых Мини-
стра Обороны Шойгу. Однако готов не поддерживать и их, если будет 
доказано, что указанные родственники и знакомы принимают участие 
в мероприятиях СВО на территории Дубая. 

Отдельно отмечаю, что - если уж так необходимо, - то (чтобы сде-
лать приятное господину Пригожину и говорить на понятном ему язы-
ке) - о нем самом буду отзывать исключительно матом. 

Кроме того, господина Пригожина предлагаю внести прижизненно 
в список величайших полководцев мировой истории, поставив перед 
Цезарем, Александром Македонским, Наполеоном, Суворовым и Жу-
ковым, однако, разместив его (по справедливости, исходя из критери-
ев «понесенные потери/эффективность») все-таки после господ Шой-
гу и Герасимова, которые не могут не возглавлять указанный список. 

12) При этом не совсем понимаю - относится ли Президент Россий-
ской Федерации к должностным лицам, которых отныне рискованно 
критиковать в рамках СВО, так как, - судя по его публичным заявле-
ниям, - ПРЕЗИДЕНТ В СВО НИ КОИМ ОБРАЗОМ НЕ УЧАСТВУЕТ И, СЛЕ-
ДОВАТЕЛЬНО, ДАННЫЙ ЗАКОН ЕГО НЕ ЗАЩИЩАЕТ. Впрочем, возмож-
но, Путин В.В. осуществляет поддержку СВО на волонтерских началах 
или тайно состоит в ЧВК «Вагнер». 

В данном отношении жду разъяснений от господина Володина, ко-
торый, несомненно, включит в список защищаемых новым законом 
лиц себя самого и всех чиновников Российской Федерации, прямо или 
косвенно принимающих участие в СВО в России и заграницей. 

Кажется, я еще много о чем забыл - извиниться перед изготовите-
лями сверх-эффективных магических пирамидок, на пример, - но не-
возможно уместить всего в 12 пунктов всё, за что мне следует пока-
яться, в чем приношу читателям извинения и ожидаю от них указания 
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на данные свои огрехи. 
Призываю всех своих читателей к коллективному покаянию! Про-

стите нас, дорогие руководители СВО! Мы все теперь - немножко шой-
гу и даже чуть-чуть герасимовы!

Zаписки мичмана Птичкина
Новость, которая важнее «ЧВК «Редан»», зятя Шойгу или атаки укра-

инских БПЛА:
КАЖЕТСЯ, НАЧИНАЕТСЯ ПЕРЕСБОРКА СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ ВОО-

РУЖЁННЫМИ СИЛАМИ
Пишут, что решением Верховного от 21 февраля 2023 г.:
1. Вся авиация и ПВО из окружного подчинения переходит под ВКС. 
2. Весь Флот из окружного подчинения переходит в подчинение Глав-

комата ВМФ с 1 декабря 2023 года. 
Соответствующий президентский указ будет якобы подписан 3 мар-

та.
Процесс этой пересборки будет небыстрым. 
- С 2010-х началось создание оперативно-стратегических командо-

ваний. 
- Флоты подчинили округам. 
- ВМФ de facto перестал существовать как самостоятельный вид ВС. 
- Примерно тогда же начала развиваться концепция пресловутых 

БТГ. 
Результаты «реформ» все видели.
Мы оказались не готовы.

Стрелков Игорь Иванович
Реформировать армию во время войны - это самое правильное, что 

только можно сделать во время войны! (Прошу занести в протокол, 
что я уже начал всемерно поддерживать глубокоуважаемых участни-
ков СВО в принятии ими важнейших судьбоносных стратегических ре-
шений, которые когда-нибудь приведут к достижению секретных це-
лей СВО. Непременно - с опережением графика).

Логика Маркова
Интересно, что новейшая гибридная глобальная война показала 

слабость новейших форм войны и силу старых олдскульных методов.
1. Надежды России, что Европа замерзнет без российского газа, ока-

зались эфемерными.
2. Попытки России разрушить энергосистему Украины дистанцион-

но тщетны. 
3. Санкции Запада против экономики России тщетны. 
4. Попытки Запада дистанционно внести раскол в элиту России ока-

зались тщетны.
А вот старые жесткие методы отлично работают.

https://t.me/rusfleet/7227
https://t.me/strelkovii/4094
https://t.me/logikamarkova/5550
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5. США просто свергли президента и просто установили свою власть. 
Работает.

6. США террором установили супер эффективный режим. Работает. 
7. Россия ввела войска и взяла Крым.
8. Россия военным путем отстояла Донбасс.
9. На Украине оказалось нужны не PR , а РСЗО, БПЛА, ПТУРС.  
Чем жестче, тем эффективнее. Политическая воля к прямому дей-

ствию доминирует, как и в 20 веке.

ФЕДОРОВ
«Наших западных коллег сейчас все устраивает. Русские и украин-

цы убивают друг друга, западные оборонные концерны получают бас-
нословные прибыли и полигон для испытания нового оружия. НАТО, 
избавляясь от старого оружия, потихоньку перевооружается. Ну а Ва-
шингтон заодно еще и ослабляет своих европейских конкурентов, про-
являющих невиданную доселе степень раболепия и импотенции. А 
главное, Запад, потирая руки, надеется ослабив Россия и угрожая Ки-
таю, сохранить свое монопольное положение в мире».

Василий Небензя, постпред РФ в ООН

Китай - Николай Вавилов
Госдеп утверждает, что компания Spacety из КНР предоставляла спут-

никовые снимки «Вагнеру» — помощник госсекретаря США по делам 
Восточной Азии и Тихого океана Дэниел Критенбринк на слушаниях 
комитета по иностранным делам Палаты представителей Конгресса 
США.

Умный еврей при губернаторе
Как я и говорил, чтобы быть полноценным союзником России, в том 

числе и военным, Китаю вообще не нужно ничего делать. Все сдела-
ют американцы: объявят о масштабной китайской помощи и создадут 
нужный России международный информационный фон. Вуаля, весь 
мир уже знает, что Китай на стороне России. То есть Россия в большин-
стве. И с мировой фабрикой в тылу.

Николай Стариков
Каждый раз, когда США собираются ударить по России, они собира-

ются ударить по Китаю. Именно так это воспринимается и в Китае, и в 
России, да и в остальном мире. 

Одним из свидетельств такого развития события является долгие и 
упорные попытки США украсть российские активы.

Олег Царёв
От людей, знающих ситуацию в военной промышленности, неодно-

кратно слышал о проблемах с изготовлением отечественного пороха. 

https://t.me/fedorovgd/30403
https://t.me/shuohuaxia/9607
https://t.me/governorsjew/6479
https://t.me/nstarikovru/35684
https://t.me/olegtsarov/5388
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Россия, обладающая на момент распада Советского Союза лучши-
ми в мире предприятиями по производству пороха, за последние годы 
практически лишилась своих заводов. А ведь они были казёнными 
предприятиями. Вся ответственность за их работоспособность лежала 
на государстве. Причём предприятия долго держались на плаву. Да, 
многие из них нуждались в модернизации, некоторые в переносе за 
пределы города. Но они существовали. Запас прочности с Советского 
времени был накоплен большой. Основные пертурбации с ними про-
изошли за последние годы. 

Проблемы с производством пороха, о которых говорит Игорь Стрел-
ков, действительно есть. Подтверждаю.

Логика Маркова
Госсекретарь США Блинкен посетил Среднюю Азию и провел встре-

чи с 5 государствами, а Казахстан и Узбекистан посетил. Причина его 
визита проста.

1. Он угрожает этим странам, что если они не присоединятся к анти-
российским санкциям и будут продолжать помогать России обходить 
санкции, то против них тоже будут санкции и политические репрессии. 

2. Обещал этим странам деньги в порядке компенсации за выпаде-
ние доходов, если они обрежут торговлю с Россией.

3. Угрожал, чтобы они и с Китаем не очень много сотрудничали. 
Иначе будут тоже политические репрессии. 

4. Говорит все это вежливо, но вполне явно.
5. Трудно себе представить, что лидеры этих стран ему ответили 

«нет». Скорее они говорили «да, но...». 
6. В общем могут быть плохие новости для тех граждан России и 

безнесов, кто работал через страны Средней Азии. Могут быть про-
блемы.

Сладков+
Вот приходит российский спикер на освобождённые территории и 

начинает рассказывать, что Россия - это стабильность. Людям, кото-
рые буквально вчера потеряли свою, пусть и бедную, но мирную (а 
значит относительно стабильную) жизнь и сидящим под обстрелами, 
вообще не кажется, что Россия - это стабильность. Потому что, если 
задуматься, большей нестабильности в жизни им никогда не прихо-
дилось испытывать, все же понимают, что война страшнее 90-х? И жи-
тель освобождённого, как правило, разрушенного города, не пони-
мает, что имеют в виду люди с плакатов. А имели они в виду, может и 
разумные мысли, про жуткое безвременье и годы стабильности в РФ, 
но это же не то, что волнует человека, который в одночасье лишился 
всего.

Думаете, правая повестка в этой ситуации лучше? Когда людям, ко-
торые уже натерпелись украинских правых, и потеряли всё начинают 
рассказывать о том ,что русские воспряли духом и строят новую им-
перию - мягкая реакция, обычно, покручивание пальцем у виска. Ну а 

https://t.me/logikamarkova/5553
https://t.me/Sladkov_plus/7276


ОГЛАВЛЕНИЕ 17ПЕРВОЕ МАРТА

когда начинается любимая шарманка про деукраинизацию, на мель-
ницу, которой ещё и подливает воду украинское ИПсО (да, они такие 
же, как Азов, просто флаги другие...) - житель освобожденной терри-
тории вообще не понимает что ему говорят. И, наверное, во всём этом 
есть здравое зерно, когда после часового объяснения выясняется, что 
речь шла об ошибках российской политики в заигрывании с полити-
ческим украинством. Но всем к этому моменту уже давно наплевать. 
Украинцы под лозунгом «чума на оба ваших дома» бегут подальше, 
а полмира ведёт «борьбу за спасение украинского народа от геноци-
да». Потому что никто кроме россиян не живёт в российском внутри-
политическом дискурсе. Неожиданно?

Или вот жителю освобождённых территорий, стоящему возле раз-
рушенного дома, радостно сообщают, что у него не повторятся ошиб-
ки Чечни. Причём не с точки зрения Чечни, а с точки зрения большой 
России. Или про важность Империи до Варшавы? Или про то, что СВО 
отчистила русский народ? Он вообще как должен это понимать? Типа, 
вы разрушили мою жизнь, чтоб как-то бороться с собственными исто-
рическими комплексами? Так этот житель абсолютно логично скажет, 
что для образования гражданского общества и решения внутренних 
проблем в России, война у него дома была бы необязательна.

А вот в проблемах украинца и его жизни, средний российский спи-
кер (или автор агитпропа) разбираться не хочет или не способен. Ко-
нечно, Россия намного привлекательнее Украины по тысячам причин. 
Но их же надо озвучивать людям, которые в России не жили и кото-
рые только что пережили самое страшное, что может быть в жизни. И 
озвучивать, кроме прочего, на понятном им языке, а за 10 лет форми-
рования на Украине своего собственного политического языка, рус-
ский стал сильно отличаться от «украинского-русского». даже такие 
понятия, как «славянское братство» и «общее прошлое» на Украине 
приобрели абсолютно иное значение, что уж  говорить про «стабиль-
ность» или «суверенитет».

Выход в изучении ментальности территорий, которые мы осво-
бождаем, в молниеносном переходе от слов к делу, в подборе ад-
министрации очищенных от ВСУ земель. Донбасс, своей философией, 
жестко отличается от Херсонщины, Харьков от Крыма. Это надо изу-
чать и использовать в продвижении нашей идеологии: в блогах, на ТВ. 
И у нас русские, и там русские, но нам нужен переводчик!

Логика Маркова
Парадоксы Бахмута. 1 парадокс. Россия не наступает в Бахмуте. Это 

иллюзия. Россия в Бахмуте ведет активную оборону. С целью перема-
лывать  военный ресурс ВСУ, вытягивать ВСУ с других участков фрон-
та.  Россия не имеет главной целью в Бахмуте взять Бахмут. 

2 парадокс. А Зеленский имеет политическую цель удержать Бахмут 
любой ценой. А России это выгодно. Ведь Зеленский бросает в Бахмут 
тот военный ресурс, который и хочет уничтожить Россия. Она поэтому 
и не спешит брать Бахмут. А медленно перемалывает все, что Зелен-
ский бросает в Бахмут. 

https://t.me/logikamarkova/5554
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3 парадокс. Потери. В результате у ВСУ в обороне потери намного 
выше, чем у Вагнера в наступлении. Именно потому, что цель Вагне-
ра, - с наименьшими потерями перемолоть врага. 

4 парадокс. География. Взявший Бахмут мало что выигрывает, пото-
му что Бахмут окружен господствующими высотами. И Бахмут не яв-
ляется крупным центром. Сам по себе он не важен.

5. Внешние наблюдатели, видя это, никто не может понять,  в чем 
смысл таких упорных боев за Бахмут? А смысл битвы за Бахмут неяв-
ный. Зеленский имеет  политическую цель создать из Бахмута  сим-
вол несокрушимости украинского духа врагу. А Россия имеет военную 
цель перемолоть военный ресурс врага.

6. Будущее покажет, кто логически прав? Военная логика России? 
Или политическая логика Киева? Или может обе логики окажутся пра-
выми каждая в своем мире?

Коты и кошка Крамника
В популярной теории «на самом деле мы всех уже разгромили еще 

весной 22го, а сейчас просто перемалываем НАТОвский потенциал» 
меня смущает один, но большой вопрос. А никак нельзя было сделать 
так, чтобы если уж надо перемалывать это все, то делать это не о Дон-
басс и Причерноморье, а по условной линии Каменец-Житомир?  Если 
уж точно надо полигон устраивать.

А если никак нельзя, то точно ли всех победили?

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Первые подозрения, что Путин вновь не смог договориться с г-ном 

Шенко возникли тогда, когда президент России поехал в Белоруссию, 
а потом Лука через день прибежал в Москву.

Я подозреваю, что президент вновь предложил Луке Шенко полную 
интеграцию двух государств, но Луке вновь не понравилось его место 
в грядущей иерархии.

Иначе сложно объяснить его переобувания в многократных прыж-
ках выше головы, где он то грозный союзник России, то сразу лидер 
независимого европейского государства, главным партнёром которо-
го является Китай.

Очень вероятно, что наступления с севера не будет вовсе. Слухи та-
кие ходят всё более настойчиво. Причин этому много, но главная имен-
но в том, что Шенко никак не соглашается на предложения Путина. А 
теперь и вовсе решил занырнуть под крыло Цзиньпина.

Луке стоит все же помнить, что он по-прежнему президент Бело-
руссии только молитвами Владимира Путина. А вот народ Белорус-
сии, напротив, может распять старичка при первом удобном случае.

Он обязательно представится, когда Шенко будет переобуваться в 
очередном головокружительном прыжке. Только лучше от этого не бу-
дет никому.

https://t.me/kramnikcat/3164
https://t.me/zhivoff/8319
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Холмогоров
Никогда не забывайте, что русские - это не тот народ, с которым дру-

жат народы. 
Это тот народ, против которого дружат народы.

Сладков+
ЕВРОПЕЙСКАЯ ШАПКА ПУЩЕНА ПО КРУГУ, ЕВРОСОЮЗ ОПУСКАЮТ 

ВСЁ ИЗВРАЩЕННЕЕ…  
Общаться с дырявой Европой в дальнейшем будет сложно, голос из 

клоаки тяжело будет разобрать. 
Их теперь заставляют скидываться на боеприпасы для ВСУ, причем 

из фонда мира. Раб может быть величественен, если это Спартак, бомж 
может быть гениальным, если это Диоген. Но рабская Европа опустит-
ся до бомжевания, без всяких высоких эпитетов, в грязном сожитель-
стве с США. Янки её утопчут в клоаку.

Логика Маркова
Сегодня первый день весны. В Москве прекрасная солнечная пого-

да и отблески идущей весны. И очень горько и как то дико, что в этот 
солнечный первый весенний день, вот прямо в этот день, несколько 
сотен молодых ребят с Украины и России ушли из жизни на фронте, 
которого не должно было быть. И завтра еще несколько сотен. И по-
слезавтра. И не увидят солнца никогда.  И их родные будут рыдать и 
не будут замечать весеннего солнца своими выплаканными глазами и 
своим рвущимся сердцем. Это ужасно.

Ꙃаставный
Дорогие подписчики, друзья, товарищи!
Самое последнее, о чём бы я хотел вам сообщить за две недели 

до годовщины Заставного — о том, что он закрывается. К сожалению, 
именно это я вам сейчас и сообщаю. Ещё в субботу ваш покорный слу-
га и помыслить об этом не мог. У меня были новые планы, я был вдох-
новлён информационным участием в победе над снарядным голодом 
и, несмотря на последние удручающие полгода, я не собирался опу-
скать руки. Канал ждал новый виток. Но, как говорится, человек пред-
полагает, а Бог располагает. 

С ясной точностью скажу вам, в этом не замешана ни одна сило-
вая или специальная структура Российской Федерации. Не надо рас-
палять воображение и искать подтверждение вашим страхам. Они не 
лишены рационального, конечно, но в моём случае всё куда проще;), 
хотя и сложнее одновременно. Наступил момент, когда идти дальше 
— в конкретном моём случае — значит подвергать опасности, нет, не 
самого себя, но общее дело. Когда-нибудь я вернусь и расскажу вам, 
в чём именно была опасность. Сейчас же мне остаётся, фактичекски, 
убить своё дитя. Поверьте, это очень тяжело и горько, даже если дитя 
— всего лишь канал в Телеграме. 

https://t.me/holmogortalks/27732
https://t.me/Sladkov_plus/7278
https://t.me/logikamarkova/5555
https://t.me/zastavnyii/3259
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Заставный теперь мёртв. Это значит, что если вы встретите на про-
сторах эфира какого-то нового «Заставного», знайте — он не настоя-
щий. 

<...>
Заставный в списке безвозвратных потерь. Но сердце его продол-

жает служить русской Победе. В час новый оно запылает сильнее и 
ярче. Час новый обязательно настанет.

Логика Маркова
Условия мира России остаются прежние. России не нужны новые тер-

ритории. Хотя те, кто хочет быть в России, должны все быть в России. 
Но Украина должна быть освобождена от существующего ада. Этот ре-
жим репрессивный, незаконный, антидемократический, отрицающий 
гуманизм, неофашистский, проводящий политику государственного 
терроризма, русофобский, марионеточный. Он должен уйти. Украина 
должна быть возвращена в цивилизацию и нормальность. Это глав-
ное требование России к условиям мира. 

Запад готов согласиться, что созданный им,  Западом, ад на Украине 
будет демонтирован? Тогда мир будет. Если Запад будет строить ад и 
дальше, то ликвидация ада будет продолжена, не смотря на ужасную 
цену. Потому что согласие на ад в соседях приведёт к ещё большим 
жертвам в близком будущем. Допустив ошибку и не свергнув хунту в 
2014 или в 2015, Россия все это поняла очень жёстко. И ещё раз допу-
скать такую ошибку не будет. Ад будет закрыт силой. 

Кстати, в комментариях сторонников киевского режима здесь, хо-
рошо видно, что это не просто плохой режим, видно, что это тёмный 
ад, от которого должен быть избавлен мир.

Kadyrov_95
Клянусь АЛЛАХОМ, я безмерно рад, что живу в это время! 
Кто-то называет его нелегким, кто-то драматичным, кто-то тяжким 

или сложным… Но больше я склоняюсь к мнению тех, кто считает его 
историческим, определяющим будущее положение России на поли-
тической карте мира.

Моя оценка происходящего может удивить или шокировать кое-ко-
го на первый взгляд, но время сейчас реально счастливое. Почему?

Во-первых, потому что оно наступило бы в любом случае. И тогда во 
главе страны мог бы оказаться не Путин, спасающий огромную мно-
гонациональную страну и заодно все вменяемое человечество, а ка-
кой-нибудь либеральный слизняк. Тогда великому государству пришел 
бы неминуемый конец, а его многочисленные народы, брошенные 
на произвол судьбы (как когда-то Чеченская Республика после распа-
да СССР), оказались бы в катастрофическом состоянии гражданского 
и межнационального противостояния. Истинное счастье - жить в стра-
не, во главе которой стоит сильная и несгибаемая личность, способ-
ная сплотить и повести за собой весь народ на защиту исконных инте-
ресов государства.

https://t.me/logikamarkova/5556
https://t.me/RKadyrov_95/3403
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Во-вторых, на наших новых (старых) территориях в зоне проведения 
СВО мы не только боремся с бандеровским нацизмом и глобальным 
сатанизмом. В наше действительно нелегкое время именно здесь в 
кроваво-огненном месиве зарождается НОВАЯ РОССИЯ - Россия бес-
страшных воинов-героев и самоотверженных тружеников. Здесь во 
главе с русским народом складывается та самая общность, на могу-
чих плечах которой и будет построена уникальная Держава - та самая 
мечта, за которую мы сегодня проливаем кровь. Для этого нам нужна 
только Победа. 

Мы всем сердцем верим в неё, а значит, обязательно победим! Ибо 
сказано мудрецами: «Победы достоин только тот, кто больше в неё 
верит». 

АЛЛАХIУ АКБАР! АХМАТ-СИЛА!
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ВТОРОЕ МАРТА

Александр Ходаковский
Наш фронт чётко иллюстрирует закон сохранения энергии в интер-

претации Ломоносова: ничего ниоткуда не берётся и никуда не исчеза-
ет. Кажется, на том направлении, где громче всего говорили о снаряд-
ном голоде, ситуация подпритихла, - но зато обострилась на других, 
там, где кричать особо некому. Мы как желторотые птенцы в гнезде: 
кто громче всех голосит и выше других вытягивает шею - тому больше 
и перепадает. Эх, где ж вы наши жены - пушки заряжены...

Александр Ходаковский
Как мы себе представляем наступление? Как нам показывают филь-

мы: широким фронтом наши танки, стреляя на ходу, идут в направле-
нии противника, а следом бежит спешившаяся пехота, падая и вста-
вая под встречным огнем, - а кто-то только падая. И применительно к 
современному бою действует понятие - рубеж развёртывания. Но на 
деле как такового развёртывания в текущей тактической обстановке 
не существует. 

Мы переходим в наступление в условиях стоячего фронта, когда про-
тивник укрепился, понаделал минных полей (чего и нам желаю), зна-
ет о наших планах и готовится к отражению. Вот пошла наша техника, 
- как ей двигаться? Растянуться цепью, - и авось кто-то не подорвется? 
Подорвутся почти все. Остаётся пробовать проделывать проход либо 
подрывами, либо пуская вперёд трал (или и так, и так) ,  - но и тралы 
подрываются. Тогда за тралом образуется скученность - лакомая ситу-
ация для средств поражения. И тогда мы с вами наблюдаем картины, 
когда нашу технику жгут, а мы недоумеваем, какой «недоумок» нею 
так распорядился... 

Зачем тогда танки, бмп и прочее в современной войне, и как тогда 
быть? Да всё нормально с танками и прочим - просто условия их при-
менения нужно готовить глубокой и интенсивной артподготовкой и 
последующим сопровождением. Вот почему столько внимания к на-
шей артиллерии и её работе. А если нет снарядов, или состояние ар-
тиллери  не позволяет так вспахивать оборону, как нужно? Не насту-
пать там, где артиллерия не отработала эффекттвно! Ещё раз: не на-
ступать!!!!!!! Ничья медаль или звезда на погонах не стоит понесён-
ных потерь. Наступать только после того, как появится уверенность, 
что качественно-количественно пушки и авиация выполнят свою за-
дачу.

Росс Марсов
В итоге, когда вы кричите о том, что «наступление, сейчас же!!!», вы 

просите убить своих солдат о лобовой штурм ради личного дофамина 
от хороших новостей, называя это патриотизмом. 

Примерно также выглядит, когда армию зажимает противник из-за 
тупых действий командования, она отступает, чтобы сохранить лич-

https://t.me/aleksandr_skif/2603
https://t.me/aleksandr_skif/2604
https://t.me/rhosmarssov/4515
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ный состав, а общественность возмущается «что ж ты в танке не сго-
рел».

Логика Маркова
Должна ли армия России воевать на чужой земле? Нет. Но армия 

России воюет на своей земле. Украина это часть исторической Рос-
сии. Историческая  Россия больше чем нынешняя Российская феде-
рация. Фактическая Россия больше России юридической, это создает 
конфликт. Армия России сейчас защищает свою родину, а ни на кого 
не нападает. Хотя юридически это выглядит как вторжение на чужую 
территорию. Но фактически, оккупантом являются ВСУ, потому что они 
находятся под командованием США, НАТО. А армия России является 
армией освободительной. 

Надо просто оформить это юридически.
Но ведь многие страны имеют свои исторические территории, ко-

торые очень большие. Европа поэтому не может открывать этот ящик 
Пандоры. Ну и пусть не открывает. А Харьков, Одесса, Николаев, Дне-
пр, - пусть отдаст России.

Стрелков Игорь Иванович
Что-то так подумалось: «поколение Путина» (сейчас им 70 «плюс-ми-

нус») имеет чудный и очень даже вероятный шанс прогадить уже вто-
рую страну подряд за одну только свою никчёмную жизнь.

Под лед
Заставный закрылся. Все, теперь никаких репок!
Вообще жаль. Бойкий был юноша. Истеричный, но бойкий. Уравно-

вешивал в чем-то Бульбу. Один обещает русорез, второй бьет русорез 
репками (и наоборот).

В общем в русском телеграме нарушено естественное равновесие. 
Санитары опять победили.

Бульба престоловъ
Заставный это тупой бездарный хуесос, который боготворит Началь-

ство. Такие в РФ никогда не пропадают. 
Всё с ним и его каналом будет хорошо. 
В РФ пропадают или затыкаются только порядочные люди, которые 

говорят правду. Если ты обосрался во всех своих прогнозах, если ты 
некомпетентен и туп, если ты врал, но тебя продолжают слушать, то в 
РФ ты физически не можешь пропасть из медиа-поля — ты нужен. Ты 
главный ресурс, ты плоть и кровь РФ — государства тотальной лжи, са-
мообмана, похуизма и отсутствия института репутации.

Характерно, что приведена разница в точках зрения: «один обеща-
ет русорез, второй обещает репки», но вообще не упомянуто то, чьи 
прогнозы в итоге сбывались, а чьи нет. Будто эти обещания существу-
ют вообще вне реальности, и хорош не тот, кто описывает реальность, 

https://t.me/logikamarkova/5557
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а кто говорит слаще и приятнее уху.
С каждой громкой акцией, будь то репки или ещё что-то, многона-

циональные пидарасы раскручивали его, заставляли забывать о лжи 
и несбывшихся прогнозах, досыпали админресурса и подписоты. Его 
уход это очередной виток пиара. 

Лживый пидарас в РФ вечен, поэтому мы увидим триумфальное 
возвращение Подставного и новые репки.

Александр Жучковский
Брянская область. Террористы, заложники, убитые. 
То ли ещё будет. 
Готовьтесь, россияне. Всё только начинается.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Украинская ДРГ зашла не в Сушаны, как пишут все каналы, а в п. Лю-

бечане, (Климовский район, Брянская обл.), который находится пря-
мо на границе. Сейчас там идёт бой наших подразделений с ДРГ на ул. 
Коммунистической.

Объясняет Readovka
По-басаевски: украинские боевики в бессильной злобе применяют 

тактику международных террористов
Украинская диверсионно-разведовательная группа после расстре-

ла автобуса с детьми из засады захватила заложников в селе Сушаны 
Брянской области. 

Это агония Украины, которая повторяет историю террористическо-
го образования Чеченской Республики Ичкерия. Точно так же летом 
1995 года банда Шамиля Басаева проникла в Будённовск и захватила 
городскую больницу — забаррикадировалась в родильном отделении 
с заложниками. Все отлично помнят эти трагические события. 

В данном случае, украинские боевики пытаются по примеру Басае-
ва и Радуева методом захвата мирных граждан в заложники добить-
ся своих политических целей. Очевидно, что ВСУ проиграли на поле 
боя, планы НАТО по развязыванию длительной войны в скором вре-
мени могут рухнуть. Зеленский из-за разгрома в Бахмуте решил пойти 
по стопам Джохара Дудаева, добиваться своих преступных целей тер-
рором. 

Можно говорить много на тему этих аналогий. Но важнее всего тер-
рористам из Киева вспомнить, чем закончил Дудаев, чем закончила 
ЧРИ.

Бульба престоловъ
>украинские боевики в бессильной злобе
>Это агония Украины
>Очевидно, что ВСУ проиграли на поле боя, планы НАТО по развя-

https://t.me/juchkovsky/3445
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зыванию длительной войны в скором времени могут рухнуть
>важнее всего террористам из Киева вспомнить, чем закончил Ду-

даев, чем закончила ЧРИ
М-да.

Платон Беседин
Украинские террористы в Сушанах и Любечанах на Брянщине в пер-

вую неделю Великого Поста – это жутко, предельно жутко, но самое 
жуткое – это то, что подобное было прогнозируемо и с каждым днём 
будет лишь нарастать. У врага нет Бога, у врага есть заокеанский хозя-
ин, а потому враг себе всё дозволил. 

И если мы по-прежнему будем надувать щёки, разливая, как елей, 
бездарную маниловщину, то адская воронка будет лишь разрастать-
ся. Она уже разрослась! 

Я понимаю, что брянские сёла – это далеко от Москвы. Точно так же 
раньше далеко были Донецк, Луганск, Красный луч, Ровеньки, но ад-
ская тварь ползёт и ползёт, потому что ей позволяют ползти.

Если есть чем её усмирить, то самое время усмирять её всеми сред-
ствами. Впрочем, сквозит мерзкое ощущение, что пока тварь не про-
никнет в Москву, воронка будет лишь разрастаться.

Анатолий Шарий
«По предварительным данным, группа из 50 вооруженных человек 

с желтыми повязками зашла на территорию посёлка в Брянской обла-
сти...»

Что тут не так? Давайте еще раз. 
«По предварительным данным, группа из 50 вооруженных человек 

с желтыми повязками зашла на территорию посёлка в Брянской обла-
сти...»

Серьезно? Диверсанты с повязками? 
Что-то мне эта история начинает не нравиться...

Холмогоров
Рубикон перейден.
Красная линия - прорвана.
Что дальше? Дальше, подозреваю, ни-че-го. Попытки сделать вид, 

что ничего не случилось.
Ну а что ты можешь сделать, если уже ничего не смог сделать. 
Только бессильно визжать в ООН: «Они террористы», под дружный 

хор западников «Это другое».
Ну да. Террористы. И мы это знали и 9 лет назад. И добивать их надо 

было уже тогда.
Но меня обнадеживает то, что еще год назад я сказал: Украина пре-

вращается в громадную Ичкерию. Справились с Ичкерией - справим-
ся и с этим.

https://t.me/pbesedin/1707
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На всякий случай напомню о том, что произошло с лидерами тер-
рористов: Дудаевым, Масхадовым, Басаевым, Хаттабом.

Здесь должно быть так же. Никаких больше «обещаний Израилю».

Осведомительное Агентство
По сообщениям СМИ украинская ДРГ зашла на территорию села в 

Брянской области убила и ранила несколько мирных жителей, а не-
сколько других взяла в заложники. 

Это первый случай, когда украинские террористы в составе назем-
ных подразделений вторгаются на территорию населенных пунктов 
на «старой» территории РФ. Украинцы решили перенять тактику че-
ченских террористов, которые также в 90-ых годах делали вылазки в 
наш тыл с целью убийства и захвата мирных жителей.

 Сейчас наши подразделения ведут с террористами бой прямо в при-
граничном селе. 

Ответом на это со стороны России должно стать официальное при-
знание Украины террористическим государством и физическое унич-
тожение его руководства.

Анатолий Шарий
Врио замгубернатора Брянской области опровергла РИА Новости 

данные о том, что под обстрел попал школьный автобус - школы на 
дистанционном образовании

Первое, о чем подумалось. С сентября же еще. Подумал - может это 
другой район? 

Теперь девочка должна выжить, а группа ДРГ сократиться до 2 че-
ловек?

Старше Эдды
Не ставлю сейчас вопрос, как такая крупная группа хохлодиверсан-

тов смогла перейти государственную границу в Брянской области, но 
хочу отметить, что мы перешли на другой этап войны. 

Хохлы взяли убили ребёнка, взяли залолжников, прикрываются ими, 
то есть действуют как обычные террористы и в этом они ничем не от-
личаются от того же запрещённого игила. 

С террористами надо бороться израильскими методами, то есть 
смерть всем, в том числе тем, кто даже косвенно помогал им в рабо-
те. Убивать и никак иначе. Разрушать дома в которых они базирова-
лись, уничтожать всех помогателей и сочувствующих, и никак иначе.

Под лед
Про заложников в Брянской области пока точной инфы нет. Досто-

верно известно только одно: они есть и немало.
То есть когда мы уже год писали, что Украина - террористическое 

государство, которое нужно ликвидировать, мы не шутили. 
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Все это время шутили в Кремле. Дошутились до нового Беслана с 
Комсомольском.

Старая площадь
Информация из разных источников опровергает друг друга - воен-

коры сообщают уже о более чем 100 заложниках, официальные вла-
сти Брянской области говорят, что почти всё – фейк. 

Интересно кто же теперь будет п*******ми.

Царьград ТВ
УКРОДИВЕРСАНТЫ СТРЕЛЯЛИ ДЕТЯМ В СПИНЫ: СТАЛИ ИЗВЕСТНЫ 

ПОДРОБНОСТИ ПРОРЫВА В БРЯНСКОЙ ОБЛАСТИ
ДРГ прорвалась в Брянскую область и расстреляла школьный авто-

бус. Источники сообщили подробности нападения. Судя по ранению 
ребёнка, укродиверсанты стреляли детям в спины.

Холмогоров
Украинцы начали убивать русских детей.
Уже не только опосредованнно в духе «это война, всем прилетает», 

а самым непосредственным образом. Выстрелом в спину.

Платон Беседин
Точной информации о том, что реально происходит в Брянской об-

ласти нет. Есть обрывочные сведения. Часть из них уже, действитель-
но, подтвердилась. Есть официальное сообщение ФСБ.

Уже видно, куда поворачивается информационная машина. «Сдох-
ните, хохлы!» «Проклятая Украина!» Это всё уже мы слышали. И это 
всё не работает. Как и атаки по гражданским объектам «геранями», 
когда стоят украинские мосты, стоят военные объекты, когда коман-
дование ВСУ чувствует себя в безопасности. 

Восемь лет нам рассказывали, как обстреливают Донбасс. Расска-
зывали, когда надо было вспоминать о Донбассе. И?..

Работает только конкретика. Что делать и как выбираться из этой 
ямы. Вслух говорить необязательно. Говорить должны действия. Дей-
ствия по всем правилам войны. А разлитие ненависти без конкретных 
мер приводит лишь к ещё большему количеству жертв. Надувание же 
щёк превращает этот кошмар в ещё больший ад.

Поддубный |Z|О|V| edition
Украинские диверсанты заходят в село в Брянской области, убива-

ют гражданских, убивают ребенка и берут в заложники местных жите-
лей. Это за гранью. Тут уж не сослаться на правила ведения войны. 

Нам нужны оперативные группы, которые будут заниматься точеч-
ной ликвидацией командования ВСУ, СБУ, политических лидеров ки-
евского режима. Чтобы никто в рядах противника не спал спокойно, 
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даже в тыловых районах, даже в Восточной Европе. Украина для нас 
теперь, как Аль-Каида. С переднем краем понятно, но политические 
ликвидации должны стать одним из видов противодействия киевско-
му режиму.

Бульба престоловъ
Хуесосные военкрысы: «нужно убивать», «нужны оперативные груп-

пы», «нужно ликвидировать руководство противника», «Украина это 
террорист», «нужно действовать как Израиль», «Украина должна быть 
уничтожена».

Как будто педерастическое государство РФ не воюет уже год с Укра-
иной, и не продемонстрировало всё, на что способно в войне, и как 
будто это нападение — не результат деятельности конченой РФ и того, 
как она воюет, как государство-импотент.

Всё это только начало. Представьте что в Крыму будет. Если не по-
весить руководство РФ.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Данные действия противника носят демонстративный характер. Ко-

торый вероятно связан с недавним заседанием коллегии ФСБ, на ко-
торой выступил Президент России с требованием закрыть границу и 
усилить меры по противодействию вражеским ДРГ. Судя по всему дей-
ствия украинских ДРГ связаны именно с этим.

Андрей Медведев
Украинские боевики убивают русских детей. 
Украинская власть убивает русских детей.
То, что происходит в Брянской области, напоминает то, что происхо-

дило в Беслане или Нальчике. Террористическая атака. Тогда это был 
Имарат Кавказ. Сейчас украинское государство. Но суть одна. 

Украина это такой коллективный басаев. Государство-террорист. 
Террорист убивает людей просто потому что суть его существования 
это ненависть.

Украина это сгусток ненависти. 
Что делать с террористами? Их ликвидируют. Других вариантов нет. 

И я сейчас не про бандеровцев, что пришли в Брянской область.
Я вообще про государство-террорист.
У нас другого варианта просто нет. Ни одного. Хотим мы этого, или 

не хотим.

Холмогоров
Обращение с Украиной отныне может быть только как с террори-

стической группировкой.
Никаких переговоров о том, что террористы «не будут выступать в 

НАТО» или «дадут гарантии безопасности» быть не может.
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Террористическая группировка и ее лидеры должны быть устране-
ны.

Алгоритм действий против террористов нашему государству хоро-
шо известен и отработан.

Старовойтов о политике
Надо понимать одно. То, что в новостях сейчас называют «атакой 

ДРГ» на брянское село, на самом деле является вторжением украин-
ской армии на территорию российского региона. Любители «хлопков 
газа» и прочих эвфемизмом таким образом пытаются завуалировать 
политический масштаб произошедшего. А произошло действительно 
принципиальное - на нашу землю вторглись войска соседнего госу-
дарства. Которые действительно пересекли самую настоящую крас-
ную линию - государственную границу России.

МИГ России
Это не наступление ВСУ на брянскую область, хватит разгонять дичь 

!!!!
Есть украинские террористы, которые ведут перестрелку в населен-

ном пункте. Есть погибшие мирные жители. Есть тревога по спецпод-
разделениям и «режим». Это фактура на данный час.

А истерики только на руку врагу.

Платон Беседин
Сейчас вероятно по Украине пустят герани и ракеты. И медиа бы-

стро разнесут эти новости. Только куда летят эти герани и ракеты? Эф-
фективность этого доказана, просчитана?

Старше Эдды
Пишут, что гибель ребёнка не подтвердилась и девочка жива, сла-

ва  Богу если это так. На фоне нападения на Брянщину, хохлы вполне 
себе могут начать выводить подразделения из Бахмута, благо инфо-
повод создали и хохлостадо будет не так разочарованно. 

Также сообщают, что в нападении участвуют какие-то петухи из так 
называемого русского легиона, сиречь коллаборанты. Посему должен 
напомнить, русские сейчас убивают солдат ВСУ, все остальные к рус-
ским никакого отношения не имеют, то есть по ту сторону фронта сре-
ди людей с оружием, русских нет. Есть ублюдки, поменявшие перво-
родство на чечевичную похлёбку.

Анатолий Шарий
Мальчик жив, девочка жива, водитель школьного автобуса тоже 

жив, потому что школьные автобусы не ходят. Что это было?

Комиссар Исчезает
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Советоидная политика нашего начальства закономерно привела к 
тому, что слово «русский» теперь стремительно приклеивается к бан-
дитам и мазепам, которые бегают по Брянской области.

Они это слово успешно приватизируют. 
Это они, как выясняется, «русские», а мы - «многонациональные 

российские антифашисты» и «союзные силы».
Приходится напоминать ту банальность, что война за слова имеет 

большое значение.
И мы ее пока проиграли.

Поддубный |Z|О|V| edition
Прекращайте называть боевиков ГУРа киевского режима русскими. 

Все русские на нашей стороне. А если они на стороне противника, то 
какие же они русские?

Правый Григоров
Запугать русских невозможно. Эффект будет противоположным.
Когда началась СВО (а наше общество не готовили к войне), то За-

пад решил ввести санкции, которые бы больно ударили именно по 
населению, рассчитывая, что народ выйдет на улицы свергать власть? 
Чего добились? Народ прекрасно во всём разобрался, что Запад вою-
ет вовсе не с Путиным, а хочет уничтожить Россию и русских. Хотели 
у нас устроить революцию, а получили мобилизацию общества, кото-
рое сказало твёрдо, страну не отдадим.

Украина решила решила запугать нас издевательствами над трупа-
ми наших солдат, пытками и расстрелами пленных? Что вышло? Вся 
Россия увидела сатанинскую рожу Украины. И это усилило волю вое-
вать с Украиной.

Нынешний теракт Украины (а его осуществляли ВСУ) вызывает не 
страх, а гнев. Общество будет требовать признать Украину террори-
стическим государством и уничтожить.

И конечно информационно они уже говорят, что теракт провели не 
украинцы, а какие-то «русские» партизаны. Это уже их официальное 
заявление. Интересные, конечно, партизаны, которые являются ка-
дровыми военнослужащими ВСУ.

Vладислав Угольный
Неовласовцы — термин, который станет популярным в наших экс-

пертных кругах на ближайший информационный цикл.

Константин Малофеев
Сегодня в Брянской области стёрты последние красные линии. Те-

перь тот, кто посмеет даже шёпотом заикнуться о похабном мире, ста-
нет пособником террористов. Террористический режим Зеленского 
должен быть уничтожен в Киеве. Осталось туда дойти.
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Анатолий Шарий
«Заявления в экстренные службы якобы от лица местных жителей о 

«десятках диверсантов», «подрывах инфраструктуры» и «множестве 
заложников» мог делать Центр информационно-психологических опе-
раций ВСУ, чтобы создать панику и запутать ведомства, об этом сооб-
щил источник SHOT в администрации Брянской области»

ЦИПСО руководит РИА Новости, ТАСС, Ридовкой, Базой и другими 
службами новостей

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Собственно именно ради этого видео и была вся эта хохловозня в 

Брянской области, результатом которой стала гибель мирных жите-
лей.

Ранее кто только уже не писал про то, что хохлы могут зайти на тер-
риторию России лишь для демонстрации своего флага на нашей тер-
ритории и фоток на фоне какого нибудь сельсовета. В данном случае 
до сельсовета они добраться не смогли, поэтому сочли что и ФАПа бу-
дет достаточно для первого раза. 

Отмечаем так же тот факт, что дармоедов - предателей из числа пе-
ребежчиков «Русского добровольческого корпуса» украинские спец-
службы начали заставлять отрабатывать хлеб. 

Поэтому кто-то, кто ест народный хлеб должен задуматься над тем, 
что с этими предателями должно поступить так же, как поступали с 
разными там Бандерами.

Платон Беседин
Какие же у нас дети! 
Пишут, что произошло на Брянщине. Террористы открыли огонь по 

машине –  в ней были взрослый и трое детей, ехали к школьному ав-
тобусу. Водителя убили сразу. 

Ранили 10-летнего Федю. Мальчик сориентировался, помог вы-
браться девочкам из машины и скомандовал им спрятаться в лесу. 
Спас. После чего, переждав, поймал попутку, которая и увезла детей 
от места трагедии. 

Федя – с фамилией, именем, отчеством – должен быть награждён, 
должен быть явлен по всем телеканалам вместо привычных сытых 
рож. 

На таких, как Федя, стоит Россия. Мужик!

Роман Алехин
Орден Мужества! Или Золотая Звезда! Герой - суть русского мужчи-

ны с самого детства!

Дмитрий Конаныхин
Мы все выросли на книгах о пионерах-героях.
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Наши безумцы говорили, что школа должна оказывать образова-
тельные услуги и воспитывать квалифицированных потребителей.

Наши бездарные медиаэксперты все свои силы и огромные госу-
дарственные деньги бросили на возвеличивание бабушки с флагом, 
нарочно не замечая новые поколения русских патриотов.

Потому что старушка с флагом понятный образ, а с молодёжью нуж-
но быть искренними. И старушку оставили на съедение СБУ.

Сегодня на территорию России вторглись предатели, коллаборан-
ты, взрослая падаль — вторглись убивать и запугивать русских людей.

Убивать русских девочек.
И десятилетний мальчишка показал, что он круче всей этой взрослой 

нацистской падали, обколотой свастиками и рунами, всей этой евро-
пейской дрянью.

Русский десятилетний мальчик спас девочек.
Раненый.
Когда мальчик сильнее здоровенных украинствующих бородатых 

лосей — это по-русски.
И редкая боевая медаль «За отвагу» — это по заслугам.
И спасибо родителям, бабушкам и дедушкам Фёдора. Не квалифи-

цированного потребителя воспитали, но отважного человека, который 
сильнее украинского нацизма.

Логика Маркова
Выясняется главная политическая цель нападения на Брянскую об-

ласть, - это пиар продвижение Русского Добровольческого корпуса. 
РДК был создан спецслужбами Украины и США и Британии с целью по-
следующего участия в военных действиях на территории России. Воз-
главляет его формально бывший депутат государственной думы Илья 
Пономарев. Проблема у РДК в том, что туда никто не идет. Вот реши-
ли сделать ему рекламу. РДК уже взял на себя ответственность за это 
нападение. Реально, думаю, это был спецназ военной разведки Укра-
ины.

Vладислав Угольный
Не могу понять зачем толпа военпомоек пытается спекулировать 

на происходящем в Брянской области и постит кучу противоречащей 
информации. В итоге случается нервоз, а информации, которую раз за 
разом опровергают, меньше верят.

Коллеги, вы стреляете себе в член ради трафика.

Элитный Резерв
От вала противоречивой информации в районе уже поднимается па-

ника. Из райцентра Климово начали валить люди, окрестные заправ-
ки переполнены.

Большинство из них потом вернутся, но сейчас там будут пробки и 
проблемы с тем чтобы заправиться.
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UPD: Передают, что дело уже обсуждается на России-1

АДЕКВАТ Z
Теперь, когда стало достаточно ясно, что на Брянщине было и осо-

бенно чего не было, самое время пристально всмотреться во всех, кто 
взахлеб разжигал в обществе панику про захваченные села, про за-
ложников числом до сотни и прочее в том же духе.

Пережелтившие сами себя помойные СМИ. Обезумевшая от безот-
ветственности и безнаказанности пополам с чувством собственного 
величия военкорщина. Первых хочу видеть с отозванным свидетель-
ством о регистрации. Вторых - без штанов и под розгами по отожран-
ным местам, и это пожелание еще в высшей степени гуманно.

Как всей этой публике воздаст государство, не знаю и не предсказы-
ваю. Твердо знаю одно: каждому, кто разгонял панику, с подстрахов-
кой ли «по непроверенным сообщениям», без таковой ли, не должно 
и не может быть ни капли доверия ни в чем. Даже если будут с той же 
пеной у рта орать, что дважды два четыре.

Логика Маркова
Путин проведет экстренное заседание Совета Безопасности России 

в связи с террористическим нарушением на села в Брянской области. 
Это нападение было хорошо организовано.

1. ВСУ перед нападением уничтожили видеокамеры на границе.
2. Зашли, постреляли и ушли обратно. 
3. Цель нападения - показать бессилие российской власти.
4. Не будет сегодня заседания Совета Безопасности России. Ситуа-

ция пока еще не понятная.

Дмитрий Медведев
Западные аналитики скрепя сердце признали, что когда натовские 

специалисты учат укронацистов боевому применению их военной тех-
ники, это может рассматриваться как прямое вовлечение НАТО в во-
енный конфликт на стороне украинского режима.

Ещё с 20-х годов прошлого века устоялось понимание того, что стра-
ну можно признать участником боевых действий, если кроме снабже-
ния вооружением она проводит обучение личного состава обраще-
нию с ним (пакт Бриана – Келлога 1928 года, Будапештская резолюция 
к пакту 1934 года).

Это так сегодня и происходит: канадские и немецкие инструкторы 
на территории ЕС уже учат украинских убийц обращаться с «Леопар-
дами». 

Если же представить, что поставленные в будущем натовские само-
лёты будут обслуживаться их военными на территории какой-нибудь 
оборзевшей Польши (единственная возможность с учётом плачевно-
го состояния оборонки в Малороссии), это будет прямое вступление 
атлантистов в войну против России со всеми вытекающими послед-

https://t.me/politadequate/7313
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ствиями. А все лица, принимающие решения о поставках (ремонте) 
такой техники или средств поражения, наряду с иностранными наём-
никами и военными инструкторами, должны будут рассматриваться 
как законная военная цель.  

Видимо, только это и удерживает западных инфантилов от переда-
чи самолётов и средств поражения повышенной дальности киевским 
наркоманам. Хотя не факт, что надолго. Уж очень велик соблазн раз-
давить Россию.

И ещё – сегодняшние события показали, кого реально поддержи-
вают в США, НАТО и ЕС. Это не «свободолюбивый народ Украины», ко-
торый не желает возвращения в «москальский совок». Это просто на-
цистские ублюдки, террористическое отребье, которое совершает на-
падения на гражданских лиц, размахивая вонючей жовто-блакитной 
тряпкой. Пусть их теперь оправдывают в Лондоне, Париже, Берлине и 
Вашингтоне.

Это ваши выкормыши, г-да Сунак, Макрон, Шольц и Байден! И наше 
отношение к вам теперь такое же, как к ним. Теперь ваши страны – 
участники террористических актов украинского режима, а вы – пря-
мые пособники террористов.

Логика Маркова
Медведев считается жесткий. Но он жесткий по сравнению с осталь-

ной элитой России. А по сравнению с реальностью Медведев не жест-
кий, а все еще мягкий. 

Вот сейчас после теракта на Брянщине Медведев назвал глав Бри-
тании, США, Франции, Германии прямыми пособниками терроистов. 

Нет, Дмитрий Анатольевич! Это только лидеры Германии и Фран-
ции прямые пособники терроистов. А лидеры США и Британии, увы, 
не пособники, а руководители и заказчики террористов. А российская 
элита и российская власть или все не могут поверить в эту страшную 
реальность. Или уже поняли ее, но боятся публично сказать об этой 
страшной реальности. 

Ведь тогда надо что то делать в ответ? Или ничего не делать, слить-
ся? Если делать, то что делать?

Vладислав Угольный
Необходимо вводить цензуру.
Это пиздец.
А после вбросов о «заложниках» хохлы просто могут расстрелять 

мирных жителей, чисто из садизма, а потом ВС РФ и ФСБ будут обви-
нять, что они уничтожали ДРГ хохляцкую, хотя у тех заложники были. 
Методичка традиционная, простейшая. Хуисосы, которые сейчас по-
стят информацию из рака своего мозга, сами же орут про CNNовские 
методички, а затем лажают, лажают, лажают.

К стенке их.

https://t.me/logikamarkova/5573
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МИГ России
Информация ТАСС абсолютно корректна:
Украинские диверсанты, проникшие ранее в приграничный район 

Брянской области, не проявляют признаков активности, они могли по-
кинуть российскую территорию, заявили нам очевидцы событий в ре-
гионе.

«На территории РФ никого из украинской группы уже нет, они все 
вышли. Сейчас идет поиск, возможно, оставшихся бойцов ВСУ на на-
шей территории», — сказал один из собеседников агентства.

GREY ZONE
Несмотря на мою обоснованную скептичность в происходящем се-

годня, подразделение ГУР Украины «Русский добровольческий кор-
пус» выложил видео, где они действительно стоят на фоне объекта 
инфраструктуры идентифицирующегося как Любечанский фельдшер-
ско-акушерский клуб, находящийся в одноимённом селе Брянской об-
ласти (координаты: 52.3333895, 32.3531421), что всего в 600 метрах от 
русско-украинской границы.

И, судя по всему, раз видео было выложено, территорию России ди-
версионно-разведывательная группа уже покинула, по крайней мере, 
её часть. 

Впрочем, и дальше буду дожидаться хоть какой-то объективной ин-
формации от ДРГ Шредингера. Потому что новости меняют свою со-
ставляющую каждые 5 минут и без какого либо подтверждения.

Объясняет Readovka
Ощущая близость военной катастрофы и развала Артёмовского 

участка фронта, Киев решил отвлечь внимание терактом в Брянской 
области. Единственное, что может предпринять украинское командо-
вание — шумные террористические акции против гражданских, кото-
рые продаёт обывателю как великую «перемогу». 

На самом деле, бандгруппа просто постреляла в детей, поснимала 
себя на видео с пафосными речами и сейчас пытается сбежать — пря-
мо как их побратимы бегут из Артёмовска.

Холмогоров
Прочел нечто странное - «террористы ушли с территории России».
Ээээ....
А что, Черниговская или Сумская область это не территория России?
А чего тогда? Украины?
И что,  территория Украины для нас что-то неприкосновенное? Прав-

да что ли?
Ну как бы эээ....
Почему террористы не преследуются всюду, где бы они не находи-

лись?

https://t.me/mig41/24896
https://t.me/grey_zone/17511
https://t.me/readovkaru/2583
https://t.me/holmogortalks/27765
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Почему вообще в нынешних условиях может прозвучать такая стран-
ная формулировка, как «террористы ушли за границу Украины»?

РИА Новости
ФСБ РФ сообщает, что в результате принятых мер вылазка украин-

ских националистов в Климовском районе Брянской области пресече-
на.

Во избежание жертв со стороны мирного населения и нанесения 
ущерба объектам гражданской инфраструктуры противник выдавлен 
на территорию Украины, где по нему нанесен массированный артил-
лерийский удар.

Стрелков Игорь Иванович
Выдавили! Ну, хорошо хоть без угощения терамису и выдачи айфо-

нов на этот раз обошлось....

Герман Садулаев
Зашли и вышли. Похоже, что без потерь. Зашли с&к@, постреляли, 

повзрывали и вышли. Бл@дь. Какой-то проходной двор.

Старовойтов о политике
«Националисты» говорите. Тренд понятен. Через пару дней это бу-

дет уже не украинская армия или даже ДРГ ВСУ, а сводный отряд скин-
хедов и чертовых анимешников. 

Вопрос: зачем включать этот семантический антикризис, если внеш-
няя агрессия только увеличивает число сторонников власти?

Поддубный |Z|О|V| edition
Все же помнят, как американцы в очередной раз ударили по конту-

ру международной безопасности и ликвидировали Сулеймани в янва-
ре 2020 года? Я напомню. С точки зрения Вашингтона генерал Сулей-
мани представлял угрозу для интересов США в регионе. Его ликвиди-
ровали в ходе специальной операции в Багдаде, в момент официаль-
ного визита иранского военачальника в Ирак. Вопиющий случай по-
литической ликвидации. Но прецедент. 

Сулеймани не являлся организатором рейда боевиков в Техас или 
во Флориду. 

Украинский генерал Буданов организатор террористического акта 
на территории России. Теракт это, потому что целью были граждан-
ские. Буданов являлся бы законной мишенью для российских спец-
служб и без «багдадского прецедента», но с учетом убийства Сулей-
мани чего вообще можно обсуждать? 

ГУР МО Украины для нас, как КСИР для США, как Моссад для Ирана, 
как Хамас для Тель-Авива. 

Такие правила, других пока не будет.

https://t.me/rian_ru/195865
https://t.me/strelkovii/4116
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Старше Эдды
Ну и да. Нападений будет меньше и их будет легче предотвратить, 

если начать нормально работать по ту сторону границы. Создавать по-
лосы отчуждения и уничтожать всех, кто приближается к линии гос-
границы, помимо обозначенных пунктов пропуска беженцев. Имен-
но так ведут борьбу с террористами.

GREY ZONE
Могу предположить, что судя по всему, все публично-международ-

ные манёвры в объяснении этой ситуации украинской стороной будут 
строиться на легенде – что «Русский добровольческий корпус» это, 
во-первых, русские и граждане России, а во-вторых, ополченцы (по 
мнению самой же украинской стороны). Потому то, что проводят граж-
дане России на территории России – проблема российской стороны 
(опять-таки, по мнению украинской стороны).

Что, в принципе, коррелирует с заявлениями основателя «Русско-
го добровольческого корпуса» Дениса Капустина, который позицио-
нирует свою борьбу не с гражданским населением, а политическим 
строем страны (исходя из заявлений самого Капустина).

Сама вылазка диверсионно-разведывательной группы ни есть си-
туация из ряда вон выходящая. О диверсантах было известно и ранее, 
в том числе публично. Но впервые ситуация больше обрела политиче-
ский подтекст, и каков будет наш политический или же военный ответ, 
действительно интересно будет посмотреть.

Семен Уралов
Об украинских ДРГ в Брянской области 
Просто смотрите на физические карты и увидите, что граница это 

лес. 
Что из себя будет представлять эта граница - изучайте ликвидацию 

бандеровцев и прочих лесных братьев. 
В мемуарах Судоплатова есть много всего интересного. 
Еще «Это было под Ровно» рекомендую. 
Искоренение вооруженного украинского национализма это долгий 

и упорный процесс. Даже в условиях сталинской дисциплины он за-
нял десятилетие. 

Следовательно, необходимо открывать ДОСААФы и гражданскую 
оборону массово внедрять. Потому что леса только начинаются в брян-
ской области, а вот заканчиваются они где хочешь.

Комиссар Исчезает
От всех происходящих событий, не только брянских, а всех вообще, 

впечатление одно.
Банда молодых, наглых, ловких, самодовольных садистов - а ля 

фильм Заводной Апельсин, если кто помнит, - пинает ногами беспо-

https://t.me/vysokygovorit/10911
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мощных пенсионеров.
Пенсионеры терпят и бормочут что-то про досааф, нормы гто, пио-

нерские галстуки, товарища щербицкого, мирное небо, переговоры и 
мыжетакдружножили. 

Садисты только посмеиваются, а дружить и «переговариваться» не 
хотят.

Вот они странные какие, да?

Primakov
Мне, как частному лицу, хотелось бы увидеть в центре Киева, по воз-

можности избегая жертв среди гражданского населения, ground zero. 
Не думаю, что представители гражданских органов управления 

Украиной, не говоря уже о военнослужащих и командном составе, мо-
гут считаться мирным гражданским населением.

Логика Маркова
В ответ на удар по Брянской области не надо никаких ударов воз-

мездия. Это слабость, вторичность. Нужно брать инициативу в свои 
руки и переходить от СВО к полноценной войне с террористическим 
режимом, оккупировавшим Украину. Необходима военная мобили-
зация экономики, общества и государства.

Умный еврей при губернаторе
главное, что все мы должны понять: сегодня исчезла даже теорети-

ческая возможность переговоров с Украиной. Всё равно о чём. Пере-
говоров с террористами не ведут, их уничтожают – это единственное, 
что можно с ними делать.

Димитриев
Не понимаю, зачем после очередных диверсий в блогосфере начи-

нают жужжать про «красные линии»? Что должно произойти по-ваше-
му после их пересечения? Помню-помню - ударить по центрам при-
нятия решений, воевать по-настоящему, разрушить гражданскую ин-
фраструктуру, объявить войну, перейти в наступление - что там ещё 
было? 

Удивительно, публика до сих пор живет в мире, где российская армия 
воюет как бы понарошку, в пол силы. Сейчас хохлы пересекут «крас-
ные линии» и вот тогда...

Росс Марсов
Есть такая красная линия после пересечения которой уберут из си-

ловых структур некомпетентных руководителей, которые проебались 
в своей зоне ответственности не в первый раз?

Логика Маркова

https://t.me/evgenyprimakov/3055
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Путин назвал терактом события в Брянской области. Но ответа сра-
зу не будет, так как Путин не любит делать ничего под давлением. Да 
и что он может сделать ещё?

GREY ZONE
Ответы на некоторых вопросы и выдвинутые предположения не за-

ставили долго ждать:
Так, например, глава МИД РФ Сергей Лавров заявил, что Россия не 

отказывается от предложений переговоров по Украине, но таковые с 
украинской стороны не поступают.

Украинские информационные ресурсы со ссылкой на источников в 
Главном управлении разведки сообщили, что позиция ведомства от-
носительно ситуации в Брянской области – продолжением трансфор-
мации России и очищение от диктатуры. Что, в общем и целом, совпа-
дает с моими ранее высказанными доводами о выбранной публичной 
позиции украинской стороны – стоять на том, что это граждане России 
и их позиция по выражению несогласия.

Касательно самой диверсионно-разведывательной группы россий-
ские информационные агентства также со ссылкой на наши правоох-
ранительные органы сообщают, что судя по всему, диверсанты поки-
нули территорию России и в настоящий момент ведутся поиски по воз-
можным оставшимся на нашей территории лицам. Телеграмм-каналы 
же называют это больше пиар-акцией. 

В это же время, сами участники вылазки с той стороны описывают 
произошедшее следующим образом (*приведено цитирование, ин-
формация может не соответствовать действительности):

— «Я только что оттуда. Нас на этой задаче было 45 человек. Зашли, 
отсняли, сделали засаду на две БМП. Детей пострадавших я не видел. 
Но был один пострадавший погранец. Никаких заложников не бра-
ли»*

Наша сторона заявила об одном погибшем и одном раненом граж-
данском (информация обновлена: сообщается о двух погибших).

p.s. что касается последнего абзаца, то, думаю, будет как и с налётом 
на правый берег Херсона, когда на 5 лодках они же (Русский доброволь-
ческий корпус) переправились на нашу сторону и нанесли огневое по-
ражение нашим военнослужащим, потеряв на отходе лодку, а также 
двух убитыми и одного раненым, тогда наша сторона не дождавшись 
кадров со стороны противника отрапортовала об уничтожении лодок, 
БМП (видимо, тоже плыли) и сотни противников, но позже появилось 
видео успешного отхода, данная тактика была и ранее, когда сбивали 
Ми-8, который было сложно идентифицировать, наша же сторона по-
несла новость, что это украинский, но сами украинцы начали выкла-
дывать доказательства обратного по одному кусочку, здесь, возмож-
но, будет также, что через несколько дней выйдет пресс-релиз с тем, 
как оно было, а экшн-камеры они носят все

Джига на могиле

https://t.me/grey_zone/17514
https://t.me/dancingrussians/1159
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Если в нападении на приграничные с Украиной села действительно 
участвовали гитлеристы-заукраинцы с российскими паспортами — то 
это очень умелый и хитрый ход со стороны СБУ.

РФ начнет бороться с «нацизмом» внутри РФ, а так как он в глазах 
старых советских пердунов может быть только русским, то бороться с 
русскими национал-патриотами. Теми, кто сейчас на фронте, кто во-
лонтёрит, кто поддерживает фронт рублем, кто освещает проблемы 
многонациональгной преступности. С теми, на энтузиазме которых в 
том числе держится очень многое в СВО.

Уничтожив сознательных русских, российское государство останет-
ся только с неживыми химерами многонационалочки.

Vладислав Угольный
Щас начнётся борьба с русским неонацизмом (который за Украи-

ну), но его в РФ уже нет. Он весь на Украину свалил. 
Поэтому есть вероятность, что пизда наступит русскому национа-

лизм, который не Z или недостаточно Z.
Т.е. пострадать могут все, кто не экспортировал свою энтропию в 

СВО.

Сибирский Реднек Z
Больше всего бы я хотел сойти за сумасшедшего. Писать здесь свои 

гипотезы и читать в комментах: «Реднек, что ты несёшь?» - и видеть 
опровержения. Чтобы за мои несбывшиеся предположения меня ос-
меивали.

Но, блин...
«Российские силовики готовят масштабные обыски у представите-

лей «радикальных националистических организаций» по всей стра-
не после инцидента в Брянской области, - источник в Собесе Совбезе 
РФ.»

Старый алкаш-импотент, получив у подъезда в очередной раз пинка 
под сраку от укурыша-соседа, приходит домой и начинает кошмарить 
детей. А те, терпя поневоле издевательства, думают: «Чтоб ты сдох...»

Чтоб ты сдох, тварь.

Владлен Татарский
Отличный пример пояснения кто такие «бандеровцы» даёт фраг-

мент советского фильма «Государственная граница» (Беларусьфильм, 
1987г). 

Банда недобитых петухов поймала советского пограничника и сжи-
гает его на костре. Когда я увидел этот фильм мне было 5 или 6 лет, 
поэтому в юности, уже при независимой Украине, мне не нужно было 
объяснять, что бандеровцы за люди. Всё записалось на подкорке.

Kadyrov_95
Разобраться со всеми участниками вылазки на Брянскую область 

https://t.me/zola_of_renovation/4486
https://t.me/sibrednek/919
https://t.me/vladlentatarsky/19688
https://t.me/RKadyrov_95/3406
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необходимо самым суровым образом, максимально жёстко и даже 
жестоко. Стрелять на поражение. Разобраться не только с ними, но и 
привлечь к ответу их семьи, которые могут проживать на территории 
России. Проверить их основательно и тщательно. Опыт показывает, 
что без их содействия, потакания и одобрения такие террористиче-
ские акты не происходят. 

Никаких заигрываний с террористами. Не дать им уйти, покарать 
на месте и навеки обезвредить, а после уже принять ответные меры 
в отношении Киева. Просто разбомбить все точки, имеющие прямое 
или косвенное отношение к этому нападению. И не нужно смотреть, 
что рядом могут быть гражданские объекты. Если враг так относится к 
беззащитным, то и нам не надо церемониться.  Дальше это уже война 
без правил, которая развязана и навязана нам дьявольским режимом 
Украины. 

Считаю, что следовало бы ввести в некоторых регионах военное по-
ложение с максимальным уровнем реагирования вместо ныне уста-
новленного среднего. Да, это может быть неудобным для местных жи-
телей, зато они будут в безопасности.

Это моё мнение, а нашему командованию, конечно, виднее.

Комиссар Исчезает
Совершенно очевидно, что если бы летом прошлого года «побрати-

мы» из «Азова», все эти Редисы и Калины несколько недель повисели 
бы на строительных кранах и деревьях в Мариуполе, постепенно раз-
лагаясь, - то сейчас никаких рейдов в Брянскую область бы не было.

Почему не было бы? Да так, по странному совпадению. 
Украинским националистам очень нравится, когда им дают гаран-

тии безопасности, а потом отправляют домой, - и ужасно не нравится, 
когда их публично вешают, а они знают, что им никто не поможет, ни 
Эрдоган, ни Абрамович. 

Но мы же не такие. 
Мы добрые. 
А, забыл.
Зато у нас теперь есть Медведчук.

Нам пишут из Янины
Касаемо комментариев по самому укропскому рейду в Брянскую 

область, их много не надо.
Рейды такого плана - очень циничная и очень эффективная штука. 

Цели их очевидны - растащить российские войска с Донбасса на защи-
ту границы, необходимость которой защиты с украинской стороны бу-
дут обеспечивать довольно скромные силы, имеющие, тем не менее 
в руках отданную им инициативу.

Если этого растаскивания войск не произойдёт, будут ещё рейды и 
ещё, жертвы и террор. Укропам необходимо, чтобы руководство под-
далось и перекинуло туда части ВС РФ, создав более плотную завесу. 

https://t.me/komissarischezaet/325
https://t.me/wehearfromyanina/1518
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И вот тогда, в апреле или чуть позже, ВСУ введут в бой с таким дру-
гом накопленные, оснащённые, обученные и отдохнувшие опытные 
резервы. Концентрированно введут, масштабно. В надежде на реши-
тельный успех. 

Противостоять им будут, помимо обескровленных Угледаром и дру-
гими «штурмами» ВС РФ, очень сильно потрёпанные, не укомплекто-
ванные, не выводившиеся с начала СВО на переобучение и доуком-
плектование части луганской и донецкой пехоты, в которых в «штурмо-
вые отряды» зачастую гонят российских мобиков (единственно остав-
шееся доступное пополнение), толком не умеющих метать гранаты 
(никакой подобной практики даже в полигонных условиях). 

Славная будет охота, хотя для очень многих - последняя. 
Готовимся, чо. Покупаем и тащим оборудование, обучаем людей. 

Главное - сохранить во время удара управляемость войск, а дальше 
уже посмотрим, что получиться удержать.

Норин
Обратясь же к нашей современности, паки и паки повторю: мы на-

ходимся в стадии, когда бабы не нарожают. Расточительное отноше-
ние к людям в ситуации, когда на женщину приходится по 1-2 ребен-
ка, это уже не просто глупость, не просто преступление, а что-то дале-
ко за гранью добра и зла. И в контексте происходящих сейчас событий 
этот подход приобретает какие-то совсем уж зловещие черты для на-
шего будущего. 20, 30, 40 тысяч потерянных жизней это было трагеди-
ей и в XIX веке, и сейчас, но сейчас цена 30 тысяч куда выше, чем была 
во времена даже Хрущева.

(примечание: то, что той же Украине теперь вообще кiнець - это 
правда, но это не утешает ни грамма).

Бульба престоловъ
Кажись товарищ Си полностью перекрывает РФ Мавики и Фанто-

мы. Aliexpress и Alibaba заблокировали поставки в РФ коптеров и ком-
плектующих компаний DJI, Autel, fimi, hubsan и т.д. Уже проданные бу-
дут подвергнуты программным ограничениям.

Конечно, весь поток коптеров остановить не получится, они всё же 
гражданские, и перепрошить ограничения тоже выйдет, но все эти дей-
ствия создадут организационное трение, и в итоге у пересыхающего 
болота ВС РФ и НМ дронов будет меньше, приходить они будут позже 
и пользоваться ими будет сложнее. Плюс снарядный голос, выбытие 
кадровых, танковые корпуса и артиллерийские дивизии ВСУ. Всё это 
создаст эмерджентный эффект схлопывания российской армии.

Также это говорит о принятии элитами КНР некоего политическо-
го решения в отношении РФ, и вряд ли оно ограничится Мавиками на 
Алиэкспрессе.

Кажись, Китай не понимает, что РФ его стратегический тыл, и хочет 
договориться с Западом. Но сложно винить в этом Китай, будто РФ 
сражается до победного, без сливов и переговоров.

https://t.me/norinea/293
https://t.me/bulbe_de_trones/4899
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А может, Западу удалось подключить и Китай к давлению по прод-
лению Зерновой сделки — а следовательно, гарантии выхода Украи-
ны к морю, её торговле и сохранению за ней Одессы и Николаева. Хотя 
ВС РФ уже не может брать эти города, даже если захочет, да и вообще 
любые города.

За такое российскую дипломатию нужно вешать, от Калантаряна до 
третьего секретаря последнего посольства, мажора из МГИМО.

МАРДАН
Взрыв в окрестностях Коломны. 120 км от Москвы. Что взорвалось 

не известно. Ждем комментариев

Холмогоров
В общем война теперь идет на пресловутой «Основной территории 

России» (выражение за которое я бы приговаривал к см. казни).
Идет в ежедневном режиме.

BRIEF
В «ЧВК Вагнер центре» в Петербурге открылся молодежный клуб 

«Вагнеренок». Первую встречу «Вагнеренка», как рассказали участни-
ки клуба, посетил лидер партии «Справедливая Россия — За правду!» 
Сергей Миронов.

https://t.me/mardanaka/13464
https://t.me/holmogortalks/27773
https://t.me/rusbrief/97448
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ТРЕТЬЕ МАРТА

Политджойстик/Politjoystic
Вчерашний день потряс многих. Беспилотники у Коломны, терро-

ристическая ДРГ на Брянщине. Так близко и так опасно кажется. 
…
Но, давайте честно - это было неизбежно и будет повторяться. Когда 

наши ДРГ заходят на территорию под ВСУ - мы довольны, когда они на 
нашу - мы в шоке. Когда наши ракеты бьют по их объектам - мы под-
держиваем, когда летят по нам - возмущаемся. Двойной подход?

…
Два важных вопроса. Когда мы в шоке и возмущаемся, то кому адре-

совано это? Зеленскому и западникам? Глупо. Нашим властям? Тут раз-
вилка. Если мы за СВО, то надо принять фатализм событий и позабо-
титься о собственных мерах безопасности. Если нет, то тут выбор у 
каждого свой. Я принял личную стратегию фатализма и безопасности. 
Вопрос второй попроще: а какая стратегия должна быть у властей в 
таких сценариях? Подсказка: фатализм в поведении у госорганов дол-
жен отсутствовать напрочь. Проактивная? Мстительная? Смешанная? 

…
Последний вопрос не праздный: принять неизбежность смогут не-

многие, но и доверие у них к СВО сохраняется. А следовательно тут 
или победы нужны или начнётся потеря сначала болота, а потом и 
ядра сторонников. В это же целятся наши враги?

Байки из Спасской Башни
«У нас на территории Донбасса ДРГ нет. Мы их всех зачищаем, и 

границу они пройти не могут. Поэтому на Донбассе все спокойно. Хо-
тите мира - приезжайте к нам на Донбасс. Встретим, обогреем, ДРГ не 
будет, не переживайте».

Евгений Пригожин, предприниматель

Русский тарантасъ
Заход ДРГ на Брянщину - знак бандеровского отчаяния. Никакого 

тактического смысла это мероприятие не имело, даже если его рас-
сматривать как пролог к крупномасштабным диверсионным рейдам 
типа «басаевского» или  «радуевского». Спасибо, украм, малой кро-
вью мы выяснили, что граница у нас в этом месте дырявая, а реагиро-
вать на такие манифестации мы как не умели в Первую Чеченскую и 
во вторую, так и не научились. Дорогое знание, надеюсь, его реализу-
ют. 

Украм надо из последних сил показать, что они побеждают, утешить 
спонсоров этого кровавого карнавала. Такие же задачи в свое время 
стояли и перед ичкерийскими террористами. Закончилось это Бесла-
ном. Я в Беслан приехал из Грозного уже через два часа - ничего не 
пропустил... Так вот, именно массовое жертвоприношение детей в Бес-

https://t.me/politjoystic/31281
https://t.me/kremlin_bashnya/37324
https://t.me/DmitriySteshin/7247
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лане и поставило точку в войне на Северном Кавказе. От выродков на-
чали тихо отползать.

Царьград ТВ
«Обращаемся к вам, шакалам»: Русские бойцы после теракта в Брян-

ске выступили на видео
Прямо с фронта мы получили несколько минут видеозаписи. На ней 

русские воины дали ответ шакалам, подло проникнувшим на нашу зем-
лю: «Они получат, что заслуживают»..

Русские ребята сказали свое слово, а история знает, что русские - 
слов на ветер не бросают. 

Давайте поддержим эту публикацию в топе лайками, чтобы каж-
дый ВСУшник увидел, услышал и осознал.

Холмогоров
Вообще хохлы уже второй раз попытались провести показательную 

спецоперацию не на «линии фронта» и второй раз обосрались.
В первый раз хотели убить пожилого философа, а убили девочку.
Во второй раз хотели засветить своих «власовых», а споткнулись о 

мальчишку, который стал примером не выдуманной, не пиаровской 
отваги. Это не мифическая бабка с красным флагом. 

Хохлы. Вы обосрались и обосретесь снова. Вы хороши только про-
тив рфначальства. Как только вы ненароком наталкиваетесь на Рос-
сию и русских - вы трещите по швам. 

Смиритесь с этим и умрите!

Vоенкор Котенок Z
О подвиге настоящего героя Фёдора уже пишут стихи. Стихотворе-

ние жительницы Брянска Ирины Трусовой читает народный артист Ев-
гений Князев. 

«Ему всего-то десять лет,
Дневник простого третьеклашки,
Но выпал вдруг ему билет
Для тех, кто старше и в тельняшке.
Он ехал в школу, как всегда ,
Девчонки рядом, младше классом.
Но ворвалась в их жизнь война:
В них нЕлюди стреляли в касках!
Жевто-блакитный укро-рейх
Дал очередь парнишке в спину.
И хоть попала пуля «в цель»,
Пацан своих в беде не кинул!
Девчонок вывел, спрятал в лес,
Потом уже поймал машину...

https://t.me/tsargradtv/37653
https://t.me/holmogortalks/27790
https://t.me/voenkorKotenok/45812
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Фашистский желто-синий бес,
Ведь не понять тебе, вражина,
Что русским не сломать хребет,
Хоть для тебя Россия — «Рашка».
Наш пацаненок в десять лет
Уже готов носить тельняшку!
Ты поправляйся, дорогой,
«Дар Божий» имя Федор значит.
И поступил ты как герой,
Не могут русские иначе!
А враг ответит и сполна
За то, что сердцем сатанеет.
И кара Божия страшна
За тех детей, что так взрослеют!»

Бульба престоловъ
Самый жалкий нарратив насекомых: «атака на Брянскую область 

это жест отчаяния, агония Украины, бессильная злоба».
Украина выигрывает войну. Выигрывает разгромно, практически 

всухую. Никаких тысячных потерь ВСУ при обороне Бахмута нет — от-
куда вообще у противника могут взяться превосходящие потери в мно-
гомесячной обороне? Тувинские пидоры искривили пространство и 
создали альтернативную реальность с альтернативной военной нау-
кой?

Армия Украины многочисленнее, чем армия РФ, и пополняется со-
временной техникой гораздо быстрее (ВС РФ вообще ей не пополня-
ется). О какой агонии можешь идти речь, если РФ буквально умирает 
от рака и от тысячи порезов, а Украина обмазалась белком, стероида-
ми и качается, набирая массу? У кого, блин, агония?

Или сюжет «это пиар-атака, у неё не было военной цели», навер-
ное, самый опасный из всех.

У этой атаки была военная цель — снять очередной слой иллюзии 
неприкосновенности с РФ и послать сигнал всему миру, что с РФ так 
делать можно. И этот сигнал обязательно доходит до адресатов и воз-
вращается только одним способом — тотальным истреблением. Ни 
одна великая держава в истории не теряла такого объёма покрова не-
прикосновенности как РФ за Украинскую войну.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Проблема с заходом украинской ДРГ вызвана большим количеством 

системных проблем. Их разом не решить. 
Чтобы начать их решать, их надо сначала признать на самом высо-

ком уровне. То есть большие звёзды должны их понять для себя, ос-
мыслить, доложить начальству без прикрас и предложить выход.

Мне кажется - это нереальный сценарий. Ни большие звёзды ни ре-

https://t.me/bulbe_de_trones/4902
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гиональные элиты к такому подходу просто неготовы.
Ключевое мотивационное место у всех занимают собственные ка-

рьеры (за редким и приятным исключением, конечно), сокрытие сво-
их и подсчёт чужих косяков. В таком контексте конструктивная работа 
над ошибками просто невозможна.

Ваши Новости
Генсек «Единой России» Андрей Турчак месяц назад обещал, что 

через границу в Брянской области «мышь не проскочит». 
«Опыт Брянской области, без преувеличения, можно назвать пере-

довым. В сверх сжатые сроки удалось укрепить границу – мышь не про-
скочит. На Брянщине налажена рабочая коммуникация региональных 
властей с вертикалью Минобороны на местах, все одинаково понима-
ют задачи и бросают все имеющиеся ресурсы на их решение», 

– говорил Турчак 3 февраля.
Вчерашние заход ДРГ противника показал, что оценка Турчака была 

завышена. Как и ожидания от предвыборных обещаний «Единой Рос-
сии».

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Какой вывод напрашивается?
Президенту надо переходить на военное положение и переводить 

на него всю страну. Или все сворачивать. Система под давлением не 
меняется, а обороняется от изменений. Работа по «протоколам» мир-
ного времени будет дальше плодить эксцессы управления с нашей сто-
роны.

Политджойстик/Politjoystic
Вводится внешнее управление на предприятиях ВПК России. При 

особых обстоятельствах.

Умный еврей при губернаторе
На злобу дня. Россия немножко побеждает. Какая неожиданность.
ГОПАК ОКОНЧЕН. НА ЗАПАДЕ ПРИЗНАЛИ ВОЗМОЖНОСТЬ ПОБЕДЫ 

ПУТИНА
Политологи на Западе озадачены: «мировой порядок», оказывает-

ся, меняется в пользу России. Об этом пишет журнал The Spectator, это-
го боится Макрон, это ясно видно социологам Евросоюза. Ещё немно-
го, и можно будет с полным правом спросить: кто же кого изолирует?

Александр Ходаковский
Во  дни «сомнений и тягостных раздумий»  о дальнейшей судьбе 

территорий в период до присоединения, желательная последователь-
ность дальнейших событий мне виделась такой: Россия нас признаёт, 
вводит ограниченный контингент для нашей защиты и замирает. Будут 

https://t.me/news_forfree/23758
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крики возмущений, публичные акции, санкции и вся «атрибутика», но 
республики вздохнут, а Украина будет поставлена в патовое положе-
ние: начинать первой, или громко булькать. 

Преотлично зная особенности политической Украины, я был уве-
рен, что она никогда не решится напасть первой, а будучи давно и на-
дежно заражена вирусом саморазрушения, не имея канализации вов-
не, свою дурную энергию она вскоре (лет эдак через пару) повернёт 
внутрь себя, и тогда история с Крымом вполне вероятно повторилась 
бы. 

Никто не хотел мести, гибели, разрушений - состоялось бы то, что 
могло относительно бескровно произойти ещё в четырнадцатом. 

Но как часто наши планы сбываются? Тем более планы, которые мы 
не контролируем... Были приняты те решения, которые были приня-
ты. Наступили те последствия, которые наступили с перспективой про-
лонгации - это нужно принять, как случившееся. Мы родились на этой 
стороне баррикад, и как бы ни развивались события - мы не имеем 
права внушать себе и окружающим: нет, это не мой сценарий, - я вы-
хожу из игры. На кону слишком многое, и хоть общество сейчас лихо-
радит - только дойдя до финиша мы сможем перевести дух. 

Мои знакомые босяки играли в странную игру - перетягивание на-
ручников. Становясь напротив друг друга, они надевали каждый по 
браслету, и тянули на себя. Металлический обод впивался в руку, но 
фокус этой дурацкой забавы в том, что тот, кто сдавался и вытягивал 
руку вперед,  предполагая ослабить боль - получал излом и двойное 
«удовольствие».

Николай Стариков
Кирилл Вышинский (один из известных общественных деятелей Рос-

сии) выступил с инициативой ввести в Уголовный кодекс наказание за 
русофобию. Безусловно, перед этим чётко и ясно описав это престу-
пление. 

В студии программы #МестоВстречи на НТВ произошла острая дис-
куссия по теме того – надо или не надо это делать. На мой взгляд, 
очень даже надо.

НЮХАЧ
Дерипаска опять нарывается на неприятности. Сегодня на Красно-

ярском экономическом форуме олигарх выдал новую критику:
▪️ «Нам пора прекратить мечтать о каком-то особом месте России в 

мире, а заняться своими делами».
▪️ «Этот легкий стресс всегда помогает: сокращение чиновников в 

два-три раза, сокращение сотрудников правоохранительных органов 
в пару раз...<...> Слишком много этого госаппарата и госкапитализма»

▪️ «Необходимо прекратить эти кабальные, из каменного века, по-
садки всех подряд неизвестно за что. Совершил человек экономиче-
ский проступок, компенсировал его – пусть идет дальше работать».

https://t.me/nstarikovru/35722
https://t.me/nuhachrus/7130
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▪️ «Денег не будет уже в следующем году <...> Не будет иностран-
ных инвесторов — не будет денег в стране. С деньгами уже серьезные 
проблемы, поэтому начали трясти бизнес, как липку».

Дерипаска, кстати, тоже под санкциями

Старовойтов о политике
Пока у него нет политических рычагов, все заявления - это либо кри-

тика эксперта-общественника, неравнодушного гражданина, либо же-
лание публично зафиксировать недовольство представителей крупно-
го бизнеса российской властью. Другими словами, если владелец Ру-
сала и обладатель состояния в 2,9 млрд долларов борется с депрес-
сией - это печально, но малоинтересно в масштабах государства, но 
если Дерипаска выступает спикером «партии рассерженных олигар-
хов», это минимум означает, что такое явление в стране появилось.

Старовойтов о политике
Дерипаска понял, что наговорил на КЭФе лишнего:
1) про необходимость сокращения чиновников и силовиков(!), 
2) неэффективную экономику страны 
3) о том, что через год в России кончатся деньги 
и теперь включил мощный антикризисный пиар. Весь день в теле-

граме обсуждают только его смешную и безобидную шутку про пере-
нос столицы в Красноярск. Используют ее как «тепловую ракету», что-
бы отвлечь внимание от крамольных вещей. Такая реакция говорит, 
что заявление владельца Русала услышали и чиновники и силовики, 
и главный вопрос теперь - насколько дорого ему обойдется это высту-
пление.

Николай Стариков
Когда западные лидеры сегодня говорят, что условием начала не-

ких мирных переговоров должен быть «отвод российских войск», то  
тут стоит сделать одно пояснение. Которое сразу покажет, что пред-
ложения эти делаются не для окончания конфликта. И вообще не для 
дипломатии. А, скорее, для сохранения имиджа «Запада в белых оде-
ждах». 

Что такое «отвод войск»? Сегодня это выглядит так. России пред-
лагают отвести войска с российской территории. Потому что и респу-
блики Донбасса, Запорожская и Херсонская области – всё это неотъ-
емлемая часть российской территории. Что тут можно обсуждать? Ка-
кие тут можно предварительные условия выдвигать? Очевидно, что 
тут разговаривать не о чем и не с кем.

Образ будущего
Министерство  обороны Великобритании полным ходом готовится 

к Зерновой сделке. Готовит 5 групп из бойцов ВСУ для запуска БПЛА с 
движущихся морских платформ. 

https://t.me/sstarovoytov/533
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Платформы будут устанавливать на сухогрузы и баржи, следующие 
по коридорам, определенным зерновой сделкой. На случай продления 
Черноморской инициативы, в рамках которой идет переброска зерна 
и подсолнечника в страны западной Европы, ЕС, Израиль и ЮВА, SAS 
готовит бойцов, которые смогут атаковать российское черноморское 
побережье. К атаке планируются порты на Черном море, базы ЧФ, ку-
рортные зоны Сочи, Анапы и Геленджика. 

Начиная с понедельника самолеты ДРЛО Великобритании и Италии 
мониторят морские коридоры и возможные точки будущих запусков 
БПЛА. Пуски будут проводиться в момент движения по коридорам и 
из нейтральных вод, о чем уже по каналу связи НАТО уведомили Тур-
цию. 

Обсуждается и ряд откровенных террористических актов против 
опор Крымского моста с участием заминированных барж под леген-
дой «сломанного судна», дрейфующего с грузом подсолнечника в сто-
рону опоры моста. США и Великобритания плотно работают с евро-
пейскими странами по нажиму на РФ для продолжения «Черномор-
ской инициативы». Появилась информация, что Госдепартамент пла-
нирует разрешить несколько раз вывезти российские удобрения из 
портов ЕС, чтобы снова Кремль купился и продлил сразу на год зерно-
вой кейс. 

Сразу после подписания все подвижки снова будут заморожены, 
как было летом и осенью 2022.

Глава ООН Гуттериш пока пытается держать нейтралитет, зная о 
планах Лондона. Вряд ли его хватит надолго: в ближайшее он время 
все-таки призовет Москву продлить сделку, так и не выполнив ни од-
ного обещания.

Логика Маркова
Бахмут фактически окружён российскими добровольцами. Приго-

жин сделал такое заявление. Зеленский сделал свой выбор и теперь 
ВСУ будут сражаться в окружении. 

1. Бахмут на долгие годы станет символом героический борьбы укра-
инцев с ордой русских, если эта антирусская государственность оста-
нется.

2.  Или Бахмут станет символом кровавого предательства украин-
ской русофобской раболепной элитой своего народа, это если Россия 
ликвидирует эту кровавую предательскую фальшивую государствен-
ность.

Старше Эдды
Вообще Бахмутское поражения ВСУ, несмотря на вроде бы неболь-

шие территориальные приобретения России, очень важно для ВС РФ. 
Вагнеровцы не только перемололи в мясорубке Бахмута несколько 
бригад, но и самым серьёзнейшим образом помогли лишить насту-
пательной инициативы ВСУ на всем протяжении фронта. А я напом-
ню, что в октябре-ноябре противник всерьёз рассчитывал взять Сва-

https://t.me/logikamarkova/5575
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тово, выйти к Старобельску и отрезать Северодонецко-Лисичанскую 
агломерацию. Не факт, что у него бы получилось это сделать, но то, 
что Бахмут приковал к себе такое количество украинских войск, суще-
ственно упростило задачу нашей армии, тем более в нее только-толь-
ко начали приходить мобилизационные пополнения.

Юрий Баранчик
История украинской оккупации Артёмовска (Бахмута), по-видимо-

му, подходит к концу. Это не говорит о категорическом переломе в во-
йне – до второго Сталинграда ещё далеко, но психологически, конеч-
но, победа эта очень важна. Она подтверждает, что воевать мы пока 
не разучились. Поэтому пока это локальный успех, и снова руками ЧВК 
«Вагнер». Хотя Бахмут по площади больше, чем Угледар в 29 раз (!) 
(площадь Бахмута это 41.6 км2, а Угледара только 1.4 км2), «вагнера» 
снова демонстрируют на порядок большую эффективность, чем кол-
леги.

МАРДАН
Таким образом, город который прославит доблестных вагнеров и 

их военного вождя - Евгения Викторовича Пригожина, больше города 
Угледара (который пока так и не прославил генерала Мурадова) ров-
но в 29 раз. 

Просто для понимания масштабов.

Логика Маркова
Пригожин заявил, что Зеленский вывел из Бахмута все боеспособ-

ные войска. Но оставил в Бахмуте огромное количество украинских 
детей в форме и украинских стариков в форме и приказал им не ухо-
дить и умирать в Бахмуте. Пригожин заявил, что ему очень жалко этих 
украинских детей и стариков и он готов их выпустить из окружения 
в Бахмуте и просит Зеленского не быть таким жестоким и позволить 
украинским детям и старикам спасти свои жизни и дать приказ на от-
ход. Пригожин и показал украинских пленных, реально дети и стари-
ки.

Все таки Пригожин крутой, круче Зеленского. А уничтожение наро-
да Украины это одна из целей Зеленского. Не потому, что он ненави-
дит украинских русских,  а для того, чтобы обвинить в этом русских по 
приказу своих хозяев.

Александр Ходаковский
Украина очевидно бережёт кадровый ресурс, понимая, что были бы 

кости - мясо нарастет. Западные источники говорят о формировании 
новых украинских частей и наполнении кровью существующих, и соз-
даётся ситуация, когда мы, увлёкшись Бахмутом или Угледаром, мо-
жем оказаться перед очередной атакой, которая, если мы её не отраз-
им, затмит и тот же Бахмут, смыв радость трудной и дорогой локаль-
ной победы горечью возможной нелокальной утраты. 

https://t.me/wisedruidd/5368
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Искренне желаю мужикам поставить точку в тяжёлой истории с Бах-
мутом - они заслужили чувство удовлетворения достигнутым, - но все 
мысли сейчас о другом. О том, где и когда противник начнёт наступать, 
как мы его встретим и чем потом ответим. Имеющиеся перед глазами 
примеры свидетельствуют, что бывает всякое. Надеюсь, что снижение 
норм суточного расхода БК продиктовано желанием накопить резерв 
на всякий случай...

Vоенкор Котенок Z
Подъехали новые западные цифры по потерям украинской армии. 

Ряд СМИ со ссылкой на эфир CNN сообщают, что начиная с 24 февра-
ля Киев потерял убитыми 259 085 боевиков. Почти столько же — 246 
904 — были ранены.

Дезертиров и пропавших без вести насчитали 84 тысячи. Пленных 
— 28 393. При этом понятно, что большинство «пропавших без вести» 
— это те же «двухсотые», причем в ряде случаев их непосредственное 
начальство об этом прекрасно знает.

GREY ZONE
Не знаю, откуда пошла очередная бредуха про потери противника, 

но на указанном за первоисточник американском «CNN» – такой но-
вости нет.

Особенно бредово выглядит сама статистика:
• убитые, а также скончавшиеся от ран, болезней – 259 085
• ранеными, покалеченными 246 904
• дезертировавшими, а так же пропавшими без вести – 83 952
• попавшими в плен – 28 393
Если даже не брать саму цифру 259тыс. убитыми, то иметь статисти-

ку 1к1 в соотношении убитыми и раненными – бред. При 259тыс. уби-
тыми раненных было бы порядка 800тыс.-1,2млн. Это касательно ба-
нальных статистических показателей, которые вывели десятки войн, 
и они почти никогда не отклоняются.

Что касается самой цифры в 259тыс. убитыми, то это тоже полный 
бред. И в виду написаного примера выше и других логических призна-
ков. Особенно забавно читать про ещё 83тыс. то ли убитых, то ли где-
то гулящих военнослужащих. Вишенкой на торте будет 28тыс. плен-
ных. Мало, можно было нолик приписать.

Даже если бы CNN такое бы правда заявили, а они такого не заявля-
ли, то это не более, чем полный бред и очередное шапкозакидатель-
ство. И в целом, если кто-то верит в 259тыс. убитых хохлов и в 5тыс. 
(официальная статистика) погибших наших, то у меня для вас печаль-
ные новости. Обе стороны завышают и занижают потери. При чём аб-
солютно зеркально. Не даром мы братья, блять.

Китай - Николай Вавилов
Разгром Украины под Бахмутом послужит триггером для смены вну-

https://t.me/voenkorKotenok/45814
https://t.me/grey_zone/17550
https://t.me/shuohuaxia/9655
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триполитической повестки в США: «тайваньская» партия может полу-
чить превосходство над «украинской» партией, позиции которой сла-
беют от месяца к месяцу. Тайваньскую повестку прочно эксплуатиру-
ют республиканцы, и Демократам придётся быть более решительным 
в своих шагах по Тайваню после условного «Бахмута» — как это было 
с визитом Пелоси в августе.

Владлен Татарский
Думаю, что не для кого не секрет, что мы очень сильно просчита-

лись с реальным состоянием украинского общества планируя Спецо-
перацию. Я сам не жил на Украине с 2014 года поэтому также имел 
смутное представление о состоянии своих бывших сограждан. Всё же 
мои представления об украинцах заморозились на том, времени, ког-
да я имел возможность регулярно с ними общаться. Мне казалось, 
что хохлы такие же, как в 2014 году, с поправкой на воздействие про-
паганды и семь волн мобилизации. Любое общество нужно изучать, 
погрузившись в него, каждый день сталкиваясь с ним, иначе удачи не 
видать. Просто смотреть новости и видеоролики из какой-либо стра-
ны недостаточно. Всё то безумие, которое транслировала Украина на 
экраны, казалось просто пропагандой или безумием отдельных ради-
калов.

Но мне кажется был один момент, появившийся в публичном поле, 
который мог бы много сказать об Украине и украинцах, он случилось 
ровно за два года до СВО. 20 февраля 2020 года группа украинцев была 
эвакуирована из китайского Уханя, было подозрение, что они зараже-
ны короновирусом. Людей должны были разместить в пансионате в 
селе Новые Санжары, Полтавской области. Когда автобусы с людьми 
пытались заехать в населенный пункт, местные жители пытались их 
убить, а затем  подпалить пансионат, вместе с эвакуированными. По-
добные беспорядки произошли ещё в ряде деревень Западной Укра-
ины. (Подробности о тех событиях легко найти в интернете).

После Новых Санжар можно было понять, что ментально украинцы 
уже не жители УССР, а просто средневековые суеверные дикари, не-
которые из которых ещё умеют пользоваться достижениями Древне-
го Рима, но уже не знают как это создавать.

Для дикаря высшая добродетель это сила и жестокость. Он покло-
няется этим вещам и оценивает людей только так: можно ли съесть 
этого человека или целовать ему ноги? Середины у дикаря нет.

Да, на Украине ещё даже сейчас остались русские люди, которые 
верят в нас и ждут, гораздо больше их было 24 февраля 2022 года, 
но большая часть Украины была поражена средневековым безумием, 
для которых самое лучшее развлечение это публичные казни.

Именно эти разъяснения должны были быть даны нашим солдатам, 
которые пересекли границу год назад, именно это должны были дер-
жать в голове генералы, планирующие применении силы. Она долж-
на была быть кровавой и грандиозной, как языческое жертвоприно-
шение, тогда бы на Украине все пали ниц.

https://t.me/vladlentatarsky/19712
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Осведомительное Агентство
Кучно пошли истории о проявлениях заукраинства в университетах, 

крупных компаниях и других учреждениях нашей родины. 
Но начались они, конечно же, не прямо сейчас, просто люди на-

чали об этом говорить публично. Заукраинской пропаганды, дискри-
минации людей с патриотическими взглядами, открыто настроенных 
враждебно России должностных лиц очень много в России. Нередко 
ветераны СВО, вернувшиеся в тыл на побывку, слышат от различной 
мрази упреки и слова в стиле «я вас туда не посылал». 

Эту проблему необходимо решать. У нас родилась инициатива по 
этому поводу, и скоро мы ее представим общественности.

Умный еврей при губернаторе
Россия ничем не рискует – но может многое приобрести. Что имен-

но? Прежде всего – свободу рук. Например, для того чтобы оставить 
Украину без одесского морского порта.

Однако обо всем по порядку….
Источник Царьграда, близкий к руководству «Толяттиазота», ком-

ментирует ситуацию русской пословицей «не было бы счастья, да не-
счастье помогло» – об открытии терминала в Тамани говорили ещё в 
самом начале XXI века, но не сумели договориться со всеми заинтере-
сованными сторонами, путь через тотально коррумпированную Укра-
ину в своё время показался удобнее и дешевле. Теперь, в ситуации, 
когда никакого сотрудничества с украинскими властями быть уже точ-
но не может, Россия наконец-то построит то, что было нужно постро-
ить ещё 20 лет назад.

Конечно, самый важный вопрос в связи со всем сказанным: что де-
лать с Одессой. Точнее, что делать с морским портом, через который 
осуществляется экспорт зерна по сниженным ценам – который, следо-
вательно, позволяет Украине, несмотря на войну, зарабатывать при-
мерно 5 миллиардов долларов в год. После того как сделка прикажет 
долго жить, наше командование, очевидно, должно будет решить во-
прос о том, чтобы сделать экспорт невозможным.

Друид
Молдавские власти всеми силами форсируют майдан и социаль-

ный взрыв в стране. Никакой экстренной необходимости в обсужде-
нии инициативы в парламенте о переименовании молдавского языка 
в румынский не было, однако это происходит. 

На сей счёт в парламенте даже возникла потасовка, что характери-
зует высокий градус напряжения не только среди политического клас-
са, но и общества. Молдавское общество включает в себя многих лю-
дей старше 40-50 лет, которые помнят СССР и ориентированы на Рос-
сию. Очевидно, что переименование молдавского в румынский – это 
плевок им в душу. 

https://t.me/osvagentstvo/144
https://t.me/governorsjew/6502
https://t.me/wisedruidd/5369
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И Майя Санду со своими приспешниками идёт на это, причём фор-
сировано. Видимо, таким образом рассчитывается, что власти, спро-
воцировав социальный взрыв, попросят НАТО и Румынию ввести свои 
войска, в чём они не откажут. Всё это делается в стремлении спрово-
цировать Россию. Ради этого М. Санду готова, похоже, на всё, в том 
числе и унижение собственного народа. Впрочем, она давно уже не 
своя для молдаван, а марионетка Бухареста и Вашингтона.

Андрей Медведев
Автор графики русский художник Пётр Скляр.
Его отец музыкант Александр Ф. Скляр с первых дней 2014-го под-

держивает Донбасс,  ездит туда с концертами. 
Ну а сын рисует отличную патриотическую графику.

МАРДАН
Израиль передаст Украине  новую систему обороны, настройка ко-

торой «займет некоторое время» 
Система раннего предупреждения, которую Израиль предоставит 

Украине, даст ПВО более точное указание направления атакующих 
ракет, заявил в среду посол Израиля в Киеве Михаил Бродский. Он 
утверждает, что передача системы состоится «в ближайшее время».

https://t.me/MedvedevVesti/13252
https://t.me/mardanaka/13468
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Будем ждать, когда Россия передаст Ирану С-400 и кое-какие иные 
военные технологи. Израиль получит войну.

Объясняет Readovka
«Сломанными руками тяжело собирать выбитые зубы» — Россия 

реагирует на стратегические ядерные угрозы США
<...>
Российские вооружённые силы начинают разработку новой доктри-

ны использования ядерного оружия. Стратегические силы сдержива-
ния будут состоять из сил РВСН, которые будут наносить ответный удар 
по агрессору, ВКС РФ — для отражения воздушно-космического на-
падения, и из морских стратегических наступательных средств — для 
нанесения удара возмездия. Сама концепция первого массированно-
го удара со стороны США потеряет смысл, поскольку ответный удар 
всё равно будет нанесён. Доктрина потребует как развёртывания но-
вых технических средств, так и изменения принципов планирования 
и управления войсками стратегической триады — ракетами, самолё-
тами и лодками.

Мы будем строить новые атомные подводные лодки с баллисти-
ческими ракетами, новые ударные комплексы и средства их защиты. 
Даже заброшенные диверсионные группы, удары по стратегическим 
аэродромам и диверсии на пусковых установках не дадут возможность 
выбить ядерный меч из наших рук. 

Наши оппоненты должны знать — ядерную войну не выиграть, даже 
если ты её начнёшь.

Платон Беседин
Смотрю это видео, стою посреди улицы и рыдаю. Отец вернулся из 

СВО и увидел дочь. 
Её эмоции, её счастье.
…а ведь сколько не вернутся. Господи, дай этому миру мир! Мир!

https://t.me/readovkaru/2586
https://t.me/pbesedin/1723
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ЧЕТВЕРТОЕ МАРТА

Джига на могиле
Нами руководят люди смертельно обиженные на запад. В нулевые 

им нужно было признание, в десятые им было приятно внимание, а 
теперь они буквально просят Запад о прощении, поднимая везде где 
только можно вопрос о переговорах.

Новиопы из Кремля в ментальном плане не сильно отличаются от 
украинских обывателей, что готовы были убивать за безвиз, а теперь 
умирают за вступление в ЕС и в НАТО под американские и европейские 
аплодисменты. Ну разве что хохол выбрав европейскую мечту риску-
ет собою, а новиоп — русскими.

Кремлёвским старцам, озирающимся постоянно на запад, никогда 
не понять мотивацию русских патриотов, потому что мировоззрение и 
цели у нас с людьми, выросшими в мире где джинсы и жевачка были 
высшей ценностью, совершенно разные.

Русское Имперское Движение
Оказалось ( как неожиданно))) организатором террористических ак-

тов в Брянской области является московский еврейский нацист Денис 
«Никитин» (White Rex).

Последние несколько лет он жил в Берлине, получив статус бежен-
ца по «еврейской линии» (якобы власти России его преследовали за 
еврейское происхождение - вопрос к кириенко-израителю и мишу-
стину). С начала СВО создал на деньги СБУ еврейское  подразделение 
под криптоназванием»Русский» добровольческий корпус».  Вот такие 
вот «русские» воюют против России на деньги США и под чутким ру-
ководством окраинских сепаратистов.

Zа (V)Побѣду
То-то мне его рожа сразу не понравилась. А вон оно чë – очередной 

освободитель земли русской на подсосе у хохлов жиденком оказался)

Логика Маркова
Зеленский сейчас очень сильно подставился с этим Капустиным - 

Никитиным и РДК и с набегом в Брянской области.
1. Оказалось, что доказательств, что Капустин - Никитин неонацист - 

просто огромная куча. И его подельники из РДК тоже. И уже масса пу-
бликаций в западных сми последние 10 лет и в эти дни тоже. 

2. Также масса доказательств, что РДК это часть ВСУ. И что таким об-
разом все эти неонацисты из РДК часть украинской государственной 
системы. 

3. Также эти нацистские отморозки зачем то убили двоих мирных 
жителей. То есть чистый теракт.

4. Поэтому надо России сейчас не терять время, а делать просто 
вал заявлений, протестов, статей, обращений во все международные 

https://t.me/dancingrussians/1165
https://t.me/Rus_imperia/10540
https://t.me/Za_Derjavy/24664
https://t.me/logikamarkova/5580
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структуры. 
5. Потому что Зеленский и ВСУ дали отличный повод вывести на 

принципиально новый уровень тему, которая очень важна для России 
и которую Запад пытается замолчать всеми средствами, - активней-
шее участие неонацистов и террора в украинском политическом ре-
жиме.

6. Сейчас все заявления России на всех форматах должны начинать-
ся со слов требований осудить совершение неонацистами терактов в 
сотрудничестве с официальными украинскими властями.

7. Фамилия Капустина или Никитина (а это надо еще и договорить-
ся об одном имени ) должна звучать из каждого утюга.

8. Отличие этого случая от массы других в том, что западные сми 
здесь уже все сами подготовили. Замолчать им не удастся.

9.  Отличный шанс прорвать огромную информационную блокаду. 
Бить надо быстрее, пока они не очухались.

ДШРГ Русич
Соавтор поправок в закон о дискредитации ВС РФ Андрей Картапо-

лов заявил, что нацистские добровольческие формирования, которые 
участвуют в войне на стороне ВС РФ, должны быть защищены законом 
в равной степени с наёмниками ЧВК «Вагнер».

«Нельзя взять и вот так голословно заявить, что эти люди поддер-
живают фашистов. У нас нет на это оснований», — заявил Картаполов 
журналисту «Фонтанки».

На уточнение о том, что есть масса интервью, где члены РШРГ «Ру-
сич» прямо говорят, что они нацисты, демонстрируют римский салют 
и показывает татуировки со свастикой, Картаполов заявил, что это дру-
гое.

«Я думаю, что они татуировки уже свели и больше не зигуют», — 
сказал он.

Подтверждаем СВАСТИК НЕТ

МИГ России
Настоящее (а не то, про которое в комментах визжат) ИПСО после 

террористической вылазки в Брянскую область начинает очень кру-
то раскручивать «русский добровольческий корпус». Между тем в на-
ших СМИ эти террористы до сих пор «диверсанты». Они (СМИ) судеб-
ных исков что ли боятся? С таким ненаступательным подходом в ин-
формационном пространстве не победить.

А власти вместо клепания иноагентов хорошо бы побыстрее при-
знавать эту организацию террористической, со всеми вытекающими. 
А то дотянем до того момента, когда модным становиться начнет.

GREY ZONE
Я в общем и целом согласен с HARD’ом @Hard_Blog_Line – малого 

Федю надо наградить. Можно и «Орденом Мужества», но я сейчас бы 

https://t.me/dshrg2/673
https://t.me/mig41/24924
https://t.me/grey_zone/17565
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хотел добавить не эти слова.
А то, что Федю сейчас власти используют как свою публичную реа-

билитацию перед произошедшим. Губернатор Брянской области Алек-
сандр Богомаз дважды заявлял о том, что граница на замке, и то, что 
там и мышь не проскочит, причём это дословно. 

К нему приезжал секретарь «Единой России» Андрей Турчак, кото-
рому он заявил вышесказанное. К нему также приезжала комиссия от 
Министерства обороны РФ, которая высоко оценила защиту государ-
ственной границы России на участке Брянской области.

Теперь же губернатор ходит по больнице и торгует лицом на фоне 
истории с героическим мальчиком Феди, а информационное противо-
борство запускает интернет-флэшмоб «Федя – Герой России». Федя-то 
герой, да. Но это не более, чем попытка снизить негатив населения, 
как и когда-то в медийную повестку ворвался «Енот из Херсонского зо-
опарка», которого пропаганда так разогнала, что енот чуть было уже в 
ополчение Донбасса не записался. Что не сделаешь, лишь бы отвлечь 
от шока населения при сдачи Херсона.

<...>
Честно, читатели видели, я до последнего не мог поверить, что ди-

версионная группа зашла на территорию России и спокойно ведёт от-
туда репортаж. Это было крайне непрофессионально. Это буквально 
вызвать огонь на себя. А потом вспомнил в какое время я живу и при-
нял действительность.

В итоге они потусили в деревне около часа, поснимали смешные 
видео, где иронично вопрошают – ну и где русские? А деревня пустая. 
Не блокирована. Противник не ощущал на себе огневого воздействия. 
Его пути отхода не были под нашим огневым контролем. Они просто 
Zашли и Vышли .

Царьград ТВ
Русские генералы и генералы НАТО: стоит сопоставить фотографии 

- и всё становится очевидно. Американцы так и сделали. Кажется, они 
начали что-то подозревать.

Министр обороны Бельгии Людивин Дедондер вовсе не круглосу-
точно озабочена борьбой с Россией. В свободное время, которого у 
неё, по-видимому, немало, дама снимает видео для TikTok. Глава ве-
домства в удобной одежде и кроссовках танцует.

Telegram-канал «Пул №3» поместил и другое видео. Ничего особен-
ного, просто подборка фотографий. Сначала генералы американской 
армии. Весёлые, в орденах, нашивках и прочих знаках отличия. Прав-
да, не всегда сразу ясно, мужчины это или женщины. Да и волосы мно-
гим из них в порядок неплохо бы привести.

Дальше следуют фотографии русских военачальников: Сергея Шой-
гу, Сергея Суровикина, Александра Дворникова, Олега Салюкова и дру-
гих. Знаков отличия, орденов и медалей и у них хватает. Но всё это 
сильные мужчины, весь вид которых говорит, что на них можно поло-
житься.

https://t.me/tsargradtv/37712


ОГЛАВЛЕНИЕ 60ЧЕТВЕРТОЕ МАРТА

«Американцы сравнивают генералов НАТО с российскими и начи-
нают что-то подозревать», - пишут авторы поста.

Царьград ТВ
Война не должна  заканчиваться никогда! Так считает генеральный 

директор немецкого оборонного концерна Rheinmetall герр Армин 
Паппергер. Поэтому он и собирается построить на Украине завод по 
производству танков.

«Завод Rheinmetall может быть построен на Украине примерно за 
200 миллионов евро и будет производить до 400 «Пантер» в год. Пе-
реговоры с правительством там многообещающие, и я надеюсь на ре-
шение в ближайшие два месяца», – сообщил Паппергер.

Тот факт, что на строительство завода требуется много времени, не 
является проблемой, сказал производитель оружия: боевые действия 
на территории Украины будут длиться годами. А значит у концерна 
Rheinmetall будет неиссякаемый источник доходов.

Ну, что ж... На Украине появится ещё одна законная цель для рус-
ских ударов!

Джига на могиле
И этот завод никогда не будет уничтожен. Как не уничтожены до 

сих пор мосты, ж/д узлы, логистика поставки западных вооружений, 
центры принятия решений и всё то прочее, что позволит нашему вра-
гу победить.

Дмитрий Медведев
Сообщение о строительстве концерном Rheinmetall танкового за-

вода в Малороссии напоминает примитивный троллинг киевского ре-
жима. Если всё-таки фрицы решат строить по-настоящему (хотя они 
люди вроде прагматичные), ждем с нетерпением. Это событие будет 
должным образом отмечено салютом из «Калибров» и других пиро-
технических устройств.

Что-то знаю / Павел Данилин
По мнению Паппергера, производство можно надежно защитить от 

ударов российских войск средствами ПВО.
Впрочем, это был бы занятный экспириенс - поставки под ударами 

на завод, работа под ударами завода, ПВО для завода и всего 200 млн 
евро... За эту сумму вместе с ПВО, как мне кажется, они ларек только 
построят. Но сама концепция стройки мне нравится. Очень позитив-
ная тренировочная цель для Калибров.

Русские Грамоты
Глава комитета Госдумы по обороне Андрей Картаполов:
«Российским компаниям следует самостоятельно закупать системы 

противовоздушной обороны для борьбы с дронами, поскольку сред-
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ства Минобороны сосредоточены на прикрытии важных государствен-
ных и военных объектов. Есть достаточно недорогие средства борьбы 
с беспилотными летательными аппаратами, которые каждая уважаю-
щая себя корпорация может закупить и поставить на свои объекты».

МАРДАН
Генерал-полковник запаса Картаполов одно время был начальни-

ком Главного оперативного управления — замначальника Генштаба 
ВС РФ. 

И вот от этого факта действительно становится не по себе.

Логика Маркова
Глава Европарламента прибыла в Киев. Это постоянный политиче-

ский туризм в Киев явно говорит об абсолютной безопасности центра 
Киева. Потому что России не наносит удары ни по центру Киева ни по 
центрам других городов, ни по каким жилым кварталам городов Укра-
ины. В то время как ВСУ систематически бьет именно по жилым квар-
талам городов Донбасса 8 лет, а теперь уже и по жилым кварталам 
других городов России. 

Потому что 
1. для России на Украине живут наши люди.
2. ВСУ подчиняется не президенту Украины, а Пентагону. Поэтому 

для руководства ВСУ мирные люди это чужие, их легко им убивать.
3. Россия цивилизованная страна и не использует политику террора 

против мирных.
4. Украина это искусственное тоталитарное государство и активно 

использует именно методы террора. 
5. Сказанное выше очевидно всем. Утверждать иное  - просто ложь.
6. Именно поэтому легко и безопасно ездить в Киев, но очень опас-

но ездить в Донецк.

Zа (V)Побѣду
Я перестал быть сторонником идеи Новороссии с началом СВО. В 

виду утраты актуальности этой идеи. Новороссия имела смысл в каче-
стве проекта гибридного, и не имеет никакого смысла, если речь идёт 
о вхождении этих территорий в состав РФ. Какой смысл топить за то, 
что потеряло свою военно-политическую актуальность? Правильно, в 
этом нет никакого смысла. С этого момента, идея Новороссии может 
жить в голове только упоротых фанатиков, которые утратили связь с 
объективной политической реальностью. Когда идея Новороссии, из 
ирредентистского проекта, в силу изменения геополитического кон-
текста, превращается в потенциально сепаратистский. 

Я ирредентист, а не сепаратист, все же. Никаких потенциально се-
парских проектов, только хардкор – только империя. Никаких регио-
нальных идентичностей для русских. Русскому отказано в праве ис-
кать и культивировать отличия от других русских. Как и отказано в пра-

https://t.me/mardanaka/13485
https://t.me/logikamarkova/5578
https://t.me/Za_Derjavy/24663


ОГЛАВЛЕНИЕ 62ЧЕТВЕРТОЕ МАРТА

ве иметь межклассовые и прочие противоречия. Между русским оли-
гархом приехавшим в дорогой ресторан покушать, и русским офици-
антом есть разница в статусе, но уже в русском суде например, рус-
ским отказано в привилегиях на основании статуса. Примерно так во 
всём и везде. В такой логике нет и не может быть места для Новорос-
сии. Новороссия, и тому подобные там всякие ЛДНР – это экспортный 
продукт, а не импортный.

Vладислав Угольный
Махновец в большинстве своём прав, но я, все же, мечтаю после 

войны жить в русской, но самобытной Одессе.

Zа (V)Побѣду
Одесса под Украиной не перестает быть русской. Так и в составе Рос-

сии не перестанет быть самобытной. Именно в составе России и в ка-
честве русской она основана и сформировалась как самобытная.

Vладислав Угольный
А кто говорит про отдельный от России проект-то, государственный 

или национальный? Речь идет исключительно о локальных идентич-
ностях, которые не противоречат русскости, а её обогащают.

Новороссия как регион со своей историей объективно существует, 
ровно как существует Питер, Урал или Дальний Восток. Это не значит, 
что нужно лепить какую-то квази-государственность, или на места са-
жать панувать исключительно местных — никто же не хочет огромную 
ДНР создавать.

Логика боевых действий на данный момент даёт не очень хороший 
прогноз — что продолжится наше ползучее наступление со сносом го-
родов из артой. Чёрт с ним, такова война. Мариуполь расхуярили — 
Мариуполь щас отстраивают с больницами, школами и безликими со-
временными панельками. Но хочется чтобы от того, что было раньше 
осталась хоть какая-то память.

И эта память — память о Новороссии хотя бы как историческом ре-
гионе России.

Герман Садулаев
Вы там хоть как беситесь, а я не устану повторять, что идеология рус-

ского нацизма (национализма) не является годной основой для про-
паганды в философской войне против украинского нацизма и запад-
ного неолиберального фашизма. Чисто технологически. Потому что 
правильная пропаганда должна 1) мотивировать собственных бойцов 
(мы воюем за правое дело) и 2) демотивировать бойцов врага (за что 
мы вообще воюем?? За чужие интересы!! Это не наша война!!).

Русский нацизм делает наоборот. 1) демотивирует русских бойцов. 
Потому что: русский нацизм говорит, что никаких украинцев не суще-
ствует, есть только русские. Но боец встречает живых представителей 

https://t.me/zola_of_renovation/4496
https://t.me/Za_Derjavy/24666
https://t.me/zola_of_renovation/4497
https://t.me/germansadulaev/1072


ОГЛАВЛЕНИЕ 63ЧЕТВЕРТОЕ МАРТА

этноса - в том числе и мирных, и сочувствующих русской армии. И по-
нимает, что его призывают уничтожить их этническую и культурную 
идентичность. Так же как украинские нацисты уничтожали в русских 
жителях русскую идентичность. Так же как весь сатанинский Запад от-
меняет русское. И значит мы такие же, только с другой стороны? Это 
ли освобождение и правое дело?

2) мотивирует бойцов врага. Да, эти русские пришли чтобы уничто-
жить украинскую идентичность, втоптать в землю наш язык и культу-
ру. Они отрицают само наше существование! Так будем же сражаться!

Таким образом, проповедники идей русского нацизма на СВО - вре-
дители и наймиты Госдепа.

Правильная основа для пропаганды разработана и дана мной в ста-
тье Великое переучреждение народов. Но тупые дебилы не умеют чи-
тать или читают жопой. А может им платят из офиса зеленского, чтобы 
они продолжали свои тупые и вредные вскрики.

Царьград ТВ
Леденящие душу сообщения о жертвах бандеровской жестокости 

заставят дрогнуть даже самых закаленных людей. О войне против на-
ших детей и неминуемой расплате украинских фашистов. О том, поче-
му необходимо вытравить всю фашисткую плесень с территории ны-
нешней Украины - военный обозреватель «Комсомольской правды», 
полковник в отставке Виктор Баранец.

Сладков+
КАНАЛ «СВАРЩИКИ» СООБЩАЕТ ИНТЕРЕСНУЮ ВЕЩЬ: ВСУ ОТПРАВ-

ЛЯЮТ НА ЛИНИЮ ФРОНТА СРОЧНИКОВ. 
Ну это признак дефицита людей. Не кадровый же это маневр: тут 

добавим, тут перетерпим, а потом уволим. Нет, это явная нехватка. 
А знаете, срочники, это, конечно вызов, брошенный украинскому 

обществу, проверка на терпение. Но, с другой стороны, срочники для 
войны материал самый подходящий. 

Молоды, романтичны, заражены авантюризмом, более управляе-
мы и физически развиты. Мы привыкли, что десятки тысяч украинских 
пленных, это взрослые дядьки, есть даже пожилые, но никак не паца-
ны по 18 лет. 

Юных будет больше и больше. Это тенденция.  

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На канале Россия 1, ветерану СВО, десантнику потерявшему ногу на 

войне собирают на протез СМСками. СМСками. На федеральном ка-
нале. На протез ветерану СВО. 

Цена вопроса 800 тысяч.

Что-то знаю / Павел Данилин
Весеннее наступление ВСУ. Готовятся бригады, готовится личный 
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состав. Пока перемалываются бандеровские части в Аремовске, пока 
туда бросают свежемобилизованных с украинских улиц, могилизато-
ры готовятся к решающему столкновению даже не весны, а всей укра-
инской кампании.  

Через месяц будет примерно понятно все - смогли ли ВСУ и их за-
падные хозяева накопить достаточно сил для нанесения удара и про-
рыва. Смогли ли ВС РФ вскрыть планы врага. Закончится ли конфликт 
в этом году, или продлится дальше.

При этом, мне кажется, что пассивная позиция для ВС РФ - не вы-
ход. Нельзя отдавать активность врагу. Громадный фронт просто вопи-
ет о необходимости наступления и клещей. Продуманного наступле-
ния, ставящего ВСУ в затруднительное положение. Например, удара 
по мостам и локомотивным депо, вкупе с ударом, отрезающим Сумы 
и Харьков от остальной части бывшей УССР, поддержанного наступле-
нием из Луганска...

Осведомительное Агентство
Пока бойцы Вагнера завершают окружение и освобождение Бахму-

та, Купянск - наша временная столица Харьковской области, оккупи-
рованная хохлами в сентябре, тоже готовится к освобождению. Укра-
инские оккупанты пытаются вывезти русское население из города. 

Стрелков Игорь Иванович
Некоторые блогеры уже рисуют «стрелки» ударов, которые будут на-

несены после взятия Бахмута. Однако я совершенно не разделяю по-
добных оптимистических прогнозов. К тому моменту, когда «Вагнер» 
«домучает» городок после более чем 2-х месячного штурма, ему при-
дётся долго «переводить дух», даже если его просто сменят на фрон-
те армейские части. А противник, очередной раз «разменявший тер-
риторию на время» (в чем, уверен, и заключался план главкома ВСУ), 
«сделает свой ход». Впрочем, он и так сделает. Вероятно - после за-
вершения распутицы. И - по уму - надо готовиться к отражению их уда-
ра, а не продолжать истреблять остатки штурмовой пехоты под Часов 
Яром, Авдеевой и в Мариинке.

Обыкновенный царизм
Важнейший текст. Определили стратегическое преимущество в но-

вой войне
Цель боевых действий — лишить противника возможности к сопро-

тивлению, уничтожив его вооруженные силы физически и/или в каче-
стве организованной силы.  

<...>
Сражаясь в позиционной войне, Россия может истощать противни-

ка. Украинская экономика намного слабее российской, население и 
ресурсы меньше и продолжают сокращаться. Однако мы не знаем, 
насколько Запад готов продолжать снабжать Украину. Запад уверяет, 
что до победного конца. Запад может не лгать: его экономика намно-
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го больше российской. Пока мы радуемся незначительному падению 
нашей экономики, Запад терпит незначительный рост. 

Следовательно, нам нужно перевести позиционную войну в манев-
ренную, разбить противника на поле боя, не дожидаясь его или наше-
го истощения. 

<...>
Следовательно, стратегическая задача СВО на данном этапе — унич-

тожение вооружения, которое делает наступление слишком рискован-
ным.

<...>
Нужно сформировать штаб борьбы с артиллерией и комплекса-

ми ПВО — Анти-Артиллерийский Штаб. АА штаб должен координиро-
вать работу сводных подразделений, состоящих из операторов БПЛА, 
специалистов по агентуре в тылу противника среди мирных жителей и 
бойцов ВСУ. Для связи с местным населением и агентами внутри ВСУ 
должны быть выделены средства в качестве вознаграждения за пре-
доставленную проверенную информацию. Над передачей денег дол-
жен быть установлен антикоррупционный контроль. 

АА-штаб должен иметь приоритет по установке огневых задач для 
всех артиллерийских, авиационных и ракетных подразделений, сто-
ящих на боевом дежурстве. Исключение: прикрытие текущего насту-
пления или обороны частей русской армии. 

Наиболее дальнобойные и эффективные в ударах на глубину ору-
дия должны быть переданы в подчинение АА-штабу напрямую. Таки-
ми являются САУ «Коалиция СВ». 

Сформировав 100 таких разведывательно-агентурных подразделе-
ний с обязательным КПД хотя бы в 1 уничтожение в 10 дней, русская 
армия сможет выбивать каждый месяц по 10% высокоточного воору-
жения Украины. 1000 команд уничтожит всю артиллерию и ПВО врага 
за месяц. 

При этом КПД может быть качественно улучшен за счет суммирова-
ния опыта сводных подразделений, апробации новых тактик по унич-
тожению комплексов вооружения противника. 

Уничтожение подавляющей части артиллерии и ПВО противника от-
кроет для русской армии возможности для проведения наступлений.

Империя очень зла
Буквально в самом начале недели у меня был пост о том, что я пла-

нирую организовать «Форум свободных народов Европы» в Минске. 
Более 40 человек откликнулись на просьбу о помощи. И у нас уже 

есть ивент-организаторы, медиа-поддержка, юристы-организаторы, 
СММ-специалисты, дизайнеры и кодеры. Мы с нуля создаем подоб-
ный пранк над «Форумом народных депутатов Свободной России». 
Только это будет не унылое зрелище, а мероприятие с определённой 
вирусностью и выхлопом. 

Ждем на нем представителей свободных регионов Европы - Катало-

https://t.me/verysexydasha/10451
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нии, Баварии и Шотландии. Гагаузию и Христианию. А также русские 
диаспоры. Ряд спикеров и мероприятий есть в списках уже. Мне ре-
ально приятно, что люди поверили в эту историю и поддержали его. В 
дальнейшем буду также держать в курсе по подробностям подготов-
ки. Сейчас уже есть план, схема и видение проекта. Начали регистра-
цию организации. 

Всем спасибо. Европа будет свободной! 

Что-то знаю / Павел Данилин
Важнейшая новость.
ФСБ РФ во взаимодействии с МВД России пресечена противоправ-

ная деятельность жительницы Москвы, причастной к совершению го-
сударственной измены в форме оказания финансовой помощи ВСУ в 
деятельности, направленной против безопасности Российской Феде-
рации - преступления, предусмотренного статьей 275 УК РФ. 

Таким образом, мы видим реальный состав для всех уехантов, ко-
торые сообщали о «переводе денег в пользу ВСУ». Этот состав закры-
вает им дорогу в Россию. Этот состав дает возможность, в том числе  
и для конфискации имущества таких уехантов, так как, в соответствии 
со статьей 104.1 УК РФ, статья 275 УК РФ подразумевает и конфиска-
цию имущества.

И придумывать ничего не надо.
И да, для покупающих квартиры, особняки и остальное у таких вот 

бегунков, рекомендую этого не делать. Представьте - купили вы дом 
Пугачевой и педоГалкина в Грязях. А против них - уголовное дело с 
конфискацией идёт. И вы такой - мало того, что попадете на бабло, так 
еще, может, и сами станете подозреваемым...

Осведомительное Агентство
Официальное признание на уровне правоприменения деятельно-

сти в пользу противника государственной изменой является очень по-
зитивным знаком, который говорит нам о положительном тренде в 
борьбе государства против внутренних врагов.

Юрий Баранчик
Бундестаг: Меркель несёт ответственность за начало войны на Укра-

ине
Председатель комитета по вопросам обороны в Бундестаге Ма-

ри-Агнес Штрак-Циммерманн раскритиковала решения, принятые 
бывшим канцлером Германии Ангелой Меркель, которые, по ее мне-
нию, сделали возможным полномасштабное нападение РФ на Украи-
ну.

В своем интервью немецким телеканалам RTL и n-tv Штрак-Цим-
мерманн заявила, что в 2008 году в НАТО было много сторонников ско-
рейшего принятия Украины, но Германия и Франция выступили про-
тив из-за позиции России.

https://t.me/ctotoznayu/3337
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По словам политика, то, что украинцы не вступили в НАТО, «было 
большой ошибкой со стороны французов и Ангелы Меркель в то вре-
мя. Придется переписать историю Ангелы Меркель, особенно исто-
рию последних нескольких лет и полных просчетов».

Пул N3
Михаил Леонтьев: Есть одна фундаментальная вещь. Мы хотим пре-

вратить эту войну в отечественную, а это гражданская война. И горе 
наше колоссальное заключается в том, что русские воюют с русскими. 
Все, что происходит с начала 90-х, меньше-больше, но мы все время 
воюем с нашими. У них-то [Запада] издержки чисто финансовые, а мы 
убиваем себя сами. В этом и был смысл развала Советского Союза. 
В том, что возникла фантастическая, абсолютно неимоверная, счаст-
ливая для них история, когда русские будут убивать русских. В широ-
ком смысле русских, Чечня в широком смысле то же самое. А Украина 
– так просто для них в идеале! И они будут стараться выжать из этой 
истории как можно больше. Чтобы как можно дольше русские убива-
ли русских. Причем в данном смысле как для нас, так и для них поте-
ри суммируются. Наши люди!

История с завершением этого конфликта должна стать завершени-
ем этой ситуации. Мы должны прекратить ситуацию, при которой рус-
ские убивают русских. Она должна стать невозможной. Если цель и 
итог специальной военной операции как-то сформулировать, то она 
такая. Как технически это сделать – вопрос отдельный. Останется ли 
Украина как субъект, не останется ее вообще, будет ли она поделена… 
Но русская территория должна быть освобождена от русских, которые 
готовы убивать русских.

Юрий Баранчик
В подтверждение версии, что вылазку вырусей организовывали бри-

танцы
В Financial Times: вышла большая порция бреда под заголовком 

«Российский ультраправый боец утверждает, что пограничный трюк 
разоблачает слабость Путина».

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Разведка сообщает:
В Запорожье прибывают войска которые были под Бахмутом после 

чего 25 суток проходили обучение в Британии, они очень хорошо об-
учены и мотивированы, за последние 3 суток таких прибыло порядка 
3 тыс. Наступление планируется на конец марта.

Предложение: разведать основные места дислокации и складиро-
вания техники, нанести ракетные удары большой мощности. А лучше 
разок ебнуть бериллиевой бомбой. Сразу перестанут наступать. Если 
спросят кто, отвечать как американцы: точно не мы, а там, кто его зна-
ет?!

https://t.me/dimsmirnov175/44811
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Пул N3
Лавров: Война, которую мы пытаемся остановить и которая была 

начата Западом против нас с использованием украинцев, конечно, по-
влияла на политику России, включая энергетическую политику. Что из-
менилось - мы больше не будем полагаться на каких-либо партнеров 
с Запада. Мы не позволим им снова взрывать газопроводы. Энергети-
ческая политика России будет ориентироваться на надежных, заслу-
живающих доверия партнеров. Индия и Китай, безусловно, среди них.

Олег Царёв
Молодец Лавров. После его слов «Турецкий поток» точно не взор-

вут. 
Эх. Жаль, что он раньше такое заявление не сделал. Если бы он за-

явил это раньше, то «Северный поток» бы не посмели взорвать.

Димитриев
Одна за другой страны под впечатлением от происходящего на Укра-

ине заявляют об увеличении расходов на оборону. Пару-тройку лет на-
зад все так же внезапно готовились к эпидемиологической опасности 
и казалось, что формат мировой войны себя изжил и будет заменен 
пандемией, инфраструктурными коллапсами,  миграционными вол-
нами. Но нет, Россия распаковала доставшиеся от СССР склады бое-
припасов, сама их сильно потратила, но запустила мировую оружей-
ную промышленность. Теперь полноценная мировая война как спо-
соб выхода из экономического кризиса уже не кажется конспирологи-
ческим бредом.

МАРДАН
Мы были народом-победителем не только в Великой Отечествен-

ной. Советский Союз покорял сам первозданный Хаос. 
СССР строил новые города в бескрайней тайге, покорял космос, пу-

стыни и тундру, мы строили великие дороги и фантастические заво-
ды,мы создавал передовую науку, а заодно - первоклассную литера-
туру, архитектуру, театр и балет.

Нам все равно хотелось в свою маленькую уютную жизнь, мы хоте-
ли быть «маленькими» благополучными человечками. Но коммуни-
сты-мечтатели все равно тащили нас в будущее, подгоняя пинками, а 
если нужно и автоматными очередями. 

А потом настоящие мечтатели кончились и наши самые смелые меч-
ты скукожились до «индексации пенсий» и строительства детских пло-
щадок. Мы перестали догонять Америку и принялись догонять Порту-
галию. 

Но пока тоже не догнали...
Народ без великой мечты не может победить в глобальной гонке. 

Мы превратимся в лучшем случае в очередную большую румынию, 
которую будет третировать даже такие геополитические ничтожества 
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как Украина. 

Донецкий стрингер
Сначала мы смотрели на Грозный и ужасались тому, как можно унич-

тожить город
Потом нам показывали Сирию, с разрушенными старинными горо-

дами, мы ужасались картинке и думали, что хуже быть не может.
Потом все мы смотрели на окраины Донецка и думали, что это са-

мое страшное, разбитые дома, пустые улицы.
Потом был Мариуполь, когда весь мир кричал, что город разрушен 

и восстановить это будет невозможно. 
Но сейчас мы видим Марьинку. Где просто нет больше домов вооб-

ще. Когда действительно каждый дом превращался в укреп район, в 
огневую точку. Год боев превратил городок просто в месиво бетона и 
металла. Все это пролито кровью.

Мы это конечно заново отстроим, но теперь каждому понятно, как 
всу максимально эффективно используют застройку и как подготови-
лись к обороне за 8 лет

Vладислав Угольный
Безумно красиво.

Платон Беседин
Мелитополь официально cтал столицей Запорожской области. Слав-

ный город. С новой историей.
Раньше ты ехал поездом. Слышал: остановка – Мелитополь. Выхо-

дил из вагона. И вот тебе на перроне – лучшая черешня, вишня в мире, 
вкусности разные. А улочки, бывал дважды, уютные, чистые, милые. 

После этот город стал связан с моим родным Севастополем не толь-
ко железной дорогой. Во время СВО жизнь в Мелитополе наладила 
команда управленцев из города-героя. Работа была проведена колос-
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сальная, знаю.
Собственно, и сейчас связи Мелитополя и Севастополя максималь-

но тесны. Процветания, миру светлому городу Мелитополю!

Логика Маркова
Глава Европарламента заявила, что главный вопрос о суде над Пу-

тиным - не как, а когда. Жестко они ставят вопросы. Вопрос вины, то 
есть За что?,  она даже не упоминает среди вопросов.

Нам бы честно говоря, жесткости то у западников поучиться надо. 
Жесткость сегодня не просто в моде, - жесткость стала абсолютно не-
обходимым императивом современной политики.

Юрий Баранчик
Пророссийские митинги в Австралии, Болгарии, ЦАР только за по-

следние дни, отчетливо показывает, что западная пропаганда трещит 
по швам, но расслабляться рано.

Аналитическая служба Донбасса
Среди элитных подразделений, переброшенных в Бахмут по при-

казу Сырского, есть группа с одной очень деликатной миссией. Она 
должна ликвидировать все следы деятельности черных транспланто-
логов в городе – операционные, криогенные камеры и остатки био-
материала.

Сами трансплантологи – граждане США, Нидерландов и Израиля, 
по всей видимости уже покинули город, но их работа продолжалась 
до того момента, пока город не оказался в оперативном окружении. 
Конечно, нужно было уходить и заметать следы раньше, но это был 
тот случай, когда один день год кормит. И теперь спецназовцам ВСУ 
придется за ними «убираться».

Политджойстик/Politjoystic
Немцы всегда знали, что после Второй Мировой войны оккупация 

их страны не прекращалась. Мы вернули им Восточную Германию, а 
США не только не ушли, но и поставили под контроль всю территорию 
ФРГ. Поэтому, сегодня стоит вопрос о деоккупации Германии, а не о 
ликвидации угрозы со стороны России. 

…
Может ли Шольц возглавить это движение? Нет. Человек, дед ко-

торого служил Гитлеру, может только просить «белого господина» из 
Вашингтона и не способен на большее. 

…
ФРГ нужен новый лидер, который закончит историю ВМВ в Европе.

Андрей Медведев
«Для Запада мы - страна-изгой. Outlaw.
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А что делает любой порядочный Outlaw? Грабит дилижансы! Пото-
му что другой дороги у него нет. Зачем отчислять деньги правообла-
дателям из недружественных стран - с этих денег будут уплачены на-
логи, на которые будут произведены гаубицы, стреляющие в русских 
солдат. Зачем нам платить деньги спонсорам убийства русских сол-
дат? Зачем нам платить деньги шулерам, ожидая от них порядочной 
игры? 

Мы вне закона? Погнали грабить дилижанс. Мы «империя зла»? 
Врубай «имперский марш». Давайте же, черт возьми, сделаем 2023-й 
годом оправданных ожиданий! Давайте дадим им то, чего они навяз-
чиво выпрашивают уже целый год. Я - за полное пренебрежение к ин-
теллектуальной собственности врагов России. К любой собственности 
врагов России».

Очень верные слова. Запад всегда полагал, что на политическом 
уровне, на уровне геополитики русские это страшные лютые парни, 
типа как плохой русский из боевика. Подлые, злые отморозки, кото-
рые не договариваются ни с кем, сопли не жуют, на любую претензию 
достают пистолет и говорят:

- Potselui moia zalupa! (c)
И от нас ждали именно такой реакции на всё. Ну не в точности пря-

мо, а в общих чертах. 
А мы чижика съели. Пора исправляться.

МАРДАН
Евгений Пригожин почему-то решил прокомментировать возмож-

ный Хасавюрт-2.
Безусловно, спецоперация может закончиться хоть завтра, если пой-

ти по стандартному бюрократическому пути. Можно отвести все те 
линии, на которых сейчас находятся наши войска. Нарисовать их же-
лательно жирной полосой, чтобы потом не ловить плюс-минус кило-
метр. На этом зафиксировать российскую границу, поставить на ней 
пограничников.  Далее поблагодарить высшее военное руководство 
за великолепные результаты по демилитаризации и денацификации 
Украины, провести парад на Красной площади, вручить новые ордена 
с новыми профилями, отправить войска на учения «Чукотка-2023», а 
ЧВК «Вагнер» — на учения «Колыма-2023», и дальше радоваться. Дру-
гое дело, как долго продлится эта радость. Я абсолютно уверен, что 
Украина при помощи блока НАТО пойдет прорывать эти «красные ли-
нии» и возвращать те территории, которые принадлежали ей до 2014 
года, а может с бонусом. И в этом нет никаких сомнений. Тогда, веро-
ятнее всего, опять начнется… Но это будет уже совсем другая история. 

Нравится ли мне эта новая история? Нет, не нравится. Она может 
оказаться еще более трагичной и кровопролитной, чем первая. Поэ-
тому бороться за Россию нужно здесь и сейчас».

Readovka
«Я понял, что на месте не надо сидеть» — мальчик Федор из Брян-

https://t.me/lacewars/654
https://t.me/mardanaka/13489
https://t.me/readovkanews/54037
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ской области рассказал, как решился на подвиг во время теракта укра-
инской ДРГ 

Логика Маркова
«Просто в этот момент надо было все резко делать» золотые слова 

мальчика героя 10 лет Фёдора из Брянской области. Он так объяснил, 
как он смог быстро вывести девочек из машины. Но эти слова надо бы 
написать на стене у всех наших министров, особенно у тех, кто отве-
чает за военные дела и за пропаганду. Товарищи министры и силови-
ки! Берите пример с мальчика Фёдора! Слова эти войдут уже точно в 
историю. Но пока как его слова. А мы хотим, чтобы это были слова ми-
нистров.

Владлен Татарский
Картина, посвящённая русскому герою - мальчику Фёдору. 
П.С. Написана с душой, не как та, официальная компьютерная шту-

ка на ксероксе, где мальчик похож на Хасбика.

ЯнZен | #ШВО
Владлен, это нейросеть... 
Но да. Даже у мидиджорни выходит душевнее чем у чиновников

https://t.me/logikamarkova/5582
https://t.me/vladlentatarsky/19753
https://t.me/rus_jansen/2119
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Что-то знаю / Павел Данилин
По поводу изнасилований, о которых говорят сейчас на панели (да-

да, именно на панели) во Львове будущая вдова Зеленского и мини-
стры юстиции стран ЕС. Самое смешное и печальное в этом - что все 
эти неуважаемые люди базируют все свои заявления на - внимание - 
бездоказательных заявлениях уполномоченного по правам человека 
Людмилы Денисовой, уволенной Верховной Радой со своего поста за 
безграничное вранье и фальсификацию сведений о педофилии и мас-
совых изнасилованиях мирного населения со стороны Российской Ар-
мией. Как говорится, выгнали из СС за зверство. Однако это не остано-
вило - совершенно не остановило - современных европейских поли-
тиков, которые не только забили болт на любые доказательства, так 
еще и принялись топить любые упоминания о том, что Денисова гна-
ла пургу. 

Во вторник я вам постараюсь рассказать одну историю про то, как 
германские фактчекеры забивали все сомнения в утверждениях Зе-
ленской о том, что русские солдаты изнасиловали десятки тысяч укра-
инок от 3 до 85 лет ссылкой на чиновника, который, в свою очередь - 
ссылался на Людмилу Денисову. Эдакий замкнутый кружок получился, 
понимаешь. Зеленская лжет, но ее ложь подтверждается ложью Де-
нисовой, и минус на минус, по мнению западных политиков, соцсетей 
и фактчекеров - дает плюс. А кто сомневается, или пытается опровер-
гнуть эту ложь, тут же обвиняются в путинской пропаганде и банятся. 

Так работает западная демократия.

Байки из Спасской Башни
«Сейчас Россия в одиночку борется со всеми. Это не значит, что у 

нас нет сочувствующих, просто остальной мир находится под амери-
канским каблуком. Как только появится возможность, мы обязатель-
но сбросим эту кабалу мировых глобалистов. Поверьте, Россия - самое 
лучшее место для жизни на Земле».

Виктор Бут, член партии ЛДПР

https://t.me/ctotoznayu/3341
https://t.me/kremlin_bashnya/37330
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ПЯТОЕ МАРТА

Олег Царёв
Такие видео записывают не от хорошей жизни. Верней, такие ви-

део записывают только если ситуация край. Судя по всему Пригожина 
и ЧВК Вагнер действительно загнали в угол.

Лев Вершинин
ПУСТАЯ РУНА СУДЬБЫ
Коммент Олега Царева: «Такие видео записывают не от хорошей 

жизни. Верней, такие видео записывают только если ситуация край. 
Судя по всему Пригожина и ЧВК Вагнер действительно загнали в угол», 
- и у меня, по всей логике, по всему жизненному опыту, нет аргумен-
тов contra. Зато есть стойкое ощущение, что фирма г-д Шойгу/Гераси-
мова осознанно и методично играет на поражение, имея на период 
«после того» какие-то далеко идущие планы. В этой связи мне слож-
но понять только причины очевидного самоустрания из реальности 
единственного человека, правомочного эти планы сорвать, - и гадать 
тут бессмысленно.

То есть, причины, конечно, есть, но если исключить, что официаль-
ный   главнокомандующий ВС РФ тоже методично и сознательно игра-
ет на поражение, остается признать, что единственная на данный мо-
мент его прерогатива - роль ширмы для тех, кто играет не на победу. 
И если это так, что ж - с Судьбой не спорят...

Лев Вершинин
Заметка «Пустая руна судьбы» была  размещена, убрана и опять на-

писана по вновь открывшимся обстоятельствам, и хорошо, что первый 
вариант мало кто успел прочитать. Дело в том, что данное видео и же-
сточайший коммент к нему Олега Анатольевича Царева так выбили из 
колеи , что текст, набросанный под свежим впечатлением был за гра-
нью жесткости. И только разместив, я вдруг сообразил, что отчаянное 
заявление г-на Пригожина как-то слишком уж диссонирует его высту-
плениям последних дней и успехам возглавляемого им подразделе-
ния. И вот, сообразив, я закрыл постинг и начал искать, а кто ищет, тот 
обрящет...

Итак, по итогам полного варианта. Видео не «свежее». Оно было 
записано почти две недели назад, 23.02.23, на самом пике аппарат-
ных игр, затеянных фирмой «Шойгу, Герасимов & С*» против успеш-
но работавших конкурентов. Однако с тех пор многое изменилось. Не 
знаю уж, что там произошло на верхах, но боеприпасы «музыкантам» 
пошли, снарядный голод сошел на нет, и «оркестр» вновь разгрался 
вовсю. То есть, мудрых людей из МО РФ кто-то таки пнул, и они отполз-
ли. Видимо, попросив взамен притормозить волну справедливой кри-
тики, что, на мой взгляд, вылилось, в частности, в закрытие тг «Zастав-
ный».

Таким образом, утверждать, что на поражение играет вся россий-

https://t.me/olegtsarov/5432
https://t.me/putnik1lv/2747
https://t.me/putnik1lv/2749
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ская «элита» вплоть до самых высоких олимпов, оснований нет, а ста-
ло быть, нет оснований и для допущений за гранью жесткости. В соз-
давшейся обстановке это уже совсем неплохо, - и обязусь впредь не 
давать волю эмоциям.

Стрелков Игорь Иванович
Коротко касательно попавших в сеть заявлений Пригожина о том, 

что «без «Вагнера» фронт «рассыпется»:
- заявления были сделаны на пике «снарядного конфликта» с МО 

около двух недель назад;
- заявления являют собой образец беззастенчивого «блатного» са-

мопиара;
- несмотря на способность «Вагнера» путем безрассудного расходо-

вания людских ресурсов «пробивать лбом» («умываясь кровью» при 
этом) позиции противника на стратегически-тупиковом участке фрон-
та и неспособность действующих соединений МО РФ продемонстри-
ровать что-то подобное в других местах (возможно, речь идет о неже-
лании) - на общую стратегическую ситуацию на фронте «Вагнер» вли-
яет в очень незначительной степени. Как по причине неправильного и 
расточительного использования его сил, так и по соображениям мас-
штабов войны, в которой яростное сражение (пока не завершенное) за 
небольшой городок на Донбассе не является ни генеральным, ни ре-
шающим, носит оперативно-тактический характер и приводит только 
к взаимным огромным потерям сражающихся. При этом командова-
ние ВСУ совершенно прозрачно «обменивает территорию и людские 
ресурсы на выигрыш времени». Точно также, как оно делало это в си-
туации с Попасной, Лисичанском, Северодонецком летом прошлого 
года;

- в случае расформирования или снятия «Вагнера» с фронта - ситу-
ация для ВС РФ несомненно станет хуже, но - на общем фоне - незна-
чительно.

Стрелков Игорь Иванович
И, да, еще немного о «Вагнере». По моему мнению, «Вагнер» - по-

сле завершения штурма Бахмута - ни выводить с фронта, ни (тем бо-
лее) расформировывать нельзя. Соединение надо вывести в тыл на 
пополнение и переформирование, чтобы впоследствии использовать 
на более перспективном стратегическом направлении для прорыва 
фронта.

А вот вывести с фронта и ПОЛНОСТЬЮ отстранить от руководства 
«Вагнером» самого Пригожина - настоятельно необходимо. Посколь-
ку его политические амбиции (помноженные на психопатию, органи-
зацию демонстративных военных преступлений, склонность к безза-
стенчивой и во многом лживой саморекламе и к распространению на 
вооруженные силы гнилых «блатных понятий») - только вредят как са-
мому «Вагнеру», так и общему делу победы над т.н. «украиной».

Впрочем, все вышеизложенное (кроме «военных преступлений») 

https://t.me/strelkovii/4130
https://t.me/strelkovii/4137
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касается и НЕфанерного Маршала Шойгу. Короче, - гнать надо обоих 
и лучше обоих сразу, ибо: «два сапога - пара».

Александр Жучковский
Понимаю (справедливую) неприязнь ИИ к Пригожину, но смею не 

согласиться. Вагнер без Пригожина не был бы Вагнером. И не будет. 
В нынешние времена именно такие безбашенные люди, даже если 

они «по человечески» дрянь, в разы пригоднее для фронта, чем сотни 
«академиков» (нынешних выпускников Академии Генштаба, которых 
военной элитой назвать сложно). Тем более что Пригожин не столько 
полководец, сколько менеджер и вдохновитель «вагнеров» – хоро-
шее администрирование подчас важнее сугубо военных функций.

Так что лучше нам, пока война, потерпеть некоторых неприятных 
людей с плохими манерами. И пожелать им удачи.

Олег Царёв
Что удивило меня при просмотре видео с Брянщины? Отсутствие лю-

дей на улицах сел. Люди попрятались. А почему попрятались? Потому 
что не вооружены. Из-за отсутствия оружия брянские мужики превра-
тились в жертв. Не сами превратились. Их превратили. Суровые брян-
ские мужики при наличии оружия загоняли бы террористов, как зай-
цев в своих брянских лесах

Повторяю то, о чем писал не раз. Создайте народные дружины, опол-
чение, самооборону — называйте, как хотите. Проведите слаживание. 
Назначьте командиров. И получите сотни тысяч подготовленных бой-
цов, знающих местность, все время находящихся на посту — в своих 
населенных пунктах.

На Украине теробороне выдали оружие. И это сработало. Так же 
надо делать и нам. Вступив в войну, мы многое вынуждены будем по-
вторять за Украиной, которая воюет девять лет. К сожалению, мы ча-
сто делаем это с большим опозданием. Нельзя превращать наш народ 
в жертву! Все равно другого пути нет. Победить в этой войне можно, 
только если поднять народ, если война станет народной.

МИГ России
Очень хочется похвалить наш государственный аппарат за удиви-

тельную оперативность. Только вчера мы возмущались, почему наши 
федеральные СМИ называют «брянских террористов» диверсантами 
(наверное, боятся судебных исков от «русского добровольческого кор-
пуса»), а сегодня один из участников нападения — Илья Богданов — 
уже и в розыске МВД, и в списке террористов на финмониторинге.

Старше Эдды
Судя по всему после окончания бахмутского сражения, нас ожида-

ет небольшой период затишья на фронте. Мы может и продолжим 
пытаться что-то сделать под Угледаром, но все же нам  необходимо 

https://t.me/juchkovsky/3459
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ждать удара ВСУ.
Мобилизационные мероприятия у хохла в самом разгаре и Киеву 

осталось набрать ещё около 100 тысяч человек, что бы полностью за-
крыть вопрос личного состава во вновь формируемых бригадах и кор-
пусах. 

Причём в рамках мобилизационных мероприятий из Польши на 
Украину уже доставлено порядка 4 тысяч «счастливчиков» которые ду-
мали, что им удалось убежать от войны. 

Поэтому ждём весенне-летней кампании и я уверен, что Киев и его 
кураторы сделали вывод из своего сентябрьского наступления, когда 
несмотря на наше  поражение в Харьковской области, основных це-
лей хохол не добился и более того, по итогу сам понёс большие поте-
ри, уперевшись линию фронта Сватово-Кременная.

Рой ТВ - Максим Калашников
То, что китайцы настойчиво увязывают свое участие в мирном уре-

гулировании конфликта на Украине с транзитом власти в Москве, слы-
шу давно. И не только я. 

Пригожинские бенефисы говорят о том, что их автор, зная об обста-
новке наверху, решил больше не ждать и вскочил в седло. Мол, и ни-
чего мне за это не будет, а фортуну в преддверии больших перемен 
ловить надо. Хотя уголовный лексикон Евгения Викторовича и всякие 
кувалдования работают против него. Особенно если речь идет о гипо-
тетических международных переговорах. И тут такой преемник - как- 
то не очень... 

Ну, кто работает с Д. Патрушевым в Минсельхозе, прекрасно знают, 
что из него возможный преемник - как из меня балерина. Не буду рас-
сказывать всего, что знаю. Мишустин - фигура техническая. Как Чер-
ненко после Андропова. 

Так что вопрос ой как сложен. А то, что в Москве даже теоретически 
о победе перестали думать и максимум о замораживании обстановки 
по нынешней линии фронта мыслят, по косвенным данным видно. То 
по переносу столицы Запорожской области в Мелитополь, то по пла-
нам строить новую столицу Херсонской области на Арабатской стрел-
ке в Крыму. 

Отнесем сюда же верховные речи о том, что сво будет идти посте-
пенно, шаг за шагом, как курочка по зернышку клюет. Это адресовано 
тем, кто ждет решительного наступления ВС рф. 

Вопрос заключается в том, пойдет ли Вашингтон на вариант замо-
раживания войны по нынешней лбс. Или же руками ВСУ решит про-
бить коридор к Азовскому морю и резко ухудшить положение рф. И 
ее высшего руководства. И тут речь может зайти о таких приятных За-
паду фигурах, как Кудрин.

Больная Экономика
В марте прошлого года мы рухнули до 37,7. Но сейчас, по итогам 

февраля российский индекс составил 53,1 пункта. Мы растем лучше 

https://t.me/roy_tv_mk/1518
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тех, кто вводил против нас санкции — в США 50,1, в Германии — 50,7. 
Явно они рассчитывали на другое…

Раскочегарилась не только промышленность (53,6) на фоне импор-
тозамещения, но и услуги (также 53,1). Подождём официальных дан-
ных по ВВП, но очень похоже на то, что российская экономика раньше 
прогнозов преодолела шок от санкций и вернулась к росту

Комиссар Исчезает
Осторожно скажу об очень неприятном.
Наша большая проблема состоит в том, что возвращение Запорож-

ской и Херсонской области в Россию (на мой взгляд, правильное и 
справедливое) не имеет никакого символического «закрепления» ни 
в «народе», ни в «системе».

Народ и система не понимают, что это, где это, зачем это.
В случае с Крымом такому «закреплению» помог мощный культур-

но-исторический миф. Царь, Пушкин-Чехов-Толстой, Ялтинская кон-
ференция, Крымская война, оборона Севастополя в 1941-1942, сти-
хи-песни-фильмы, Артек, Лужков, Балабанов, да и просто всеобщее 
курортное детство в санатории с колоннами, с видом на море и паль-
му. Образ рая. 

Поэтому за этот рай можно и нужно бороться.
В случае с Донбассом основой этого «закрепления» стал упорный 

локальный патриотизм местных жителей.
Народ и система тоже не очень понимали, что это и зачем, но До-

нецк и Луганск - ценой невероятных, героических усилий, ценой мно-
голетних страданий, - смогли заставить эрэфийцев принять себя и чем-
то тоже пожертвовать вместе с ними. Сделать шаг от РФ к России.

В Запорожской и Херсонской области не работает ни то, ни другое. 
Такого мощного регионального мифа, который сам сделал бы всю 

политическую работу за всех, не имеется, а местные жители - кто не 
уехал - достаточно пассивны, в чем их, естественно, нельзя упрекать 
(им все равно очень непросто).

Чтобы «обосновать» весь осенний пакет возвращенных земель, тре-
бовалось со всех государственных трибун очень активно и очень гром-
ко заняться темой Новороссии (хорошенько подумав, что именно и 
как именно нужно рекламировать народу и системе в связи с ней).

Но наша власть, которая в принципе не любит прикладывать уси-
лия, зато очень любит максимальную уклончивость, ведь любые ста-
рания и даже обещания могут повредить на воображаемых перегово-
рах с «киевскими неонацистами» и «плохими американцами», - есте-
ственно, не стала напрягаться и пустила все на самотек.

Какие следствия из этого классического решения «ничего не будем 
делать, пускай все само как-нибудь» мы увидим этой весной - призы-
ваю читателя задуматься самостоятельно.

К сожалению, по этому поводу нет приятных мыслей.

https://t.me/komissarischezaet/328
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Димитриев
Не знаю заметили ли вы, но в последние пару дней разные авторы 

стали намекать на возможную потерю той части Запорожской и Хер-
сонской областей, которые находятся сейчас под российским контро-
лем. Раньше такого не было. 

И второе - прочитал у одного околовластного товарища о формиро-
вании оппозиции в составе Пригожина, Кадырова и Аксенова. Имен-
но так - оппозиции! Это тоже новое явление.

Логика Маркова
Сегодня 70 лет со смерти Сталина. Российские власти игнорируют 

эту дату по нескольким причинам.
1. Не хотят раскалывать российское общество. Ведь в обществе мно-

го и сторонников Сталина и жёстких антисталинистов.
2. Российская власть очень не любит идеологии и даже боится её.
3. Российская элита боится эха сталинизма и очень боится репрес-

сий против элиты. 
4. Москва боится обвинения со стороны Запада в сталинизме. 
5. Путин знает, что Россия требует от него отчасти стать Сталиным. 

Но он не хочет. И поэтому не хочет разговаривать на эту тему.
6. Если Россия будет терпеть поражения и дальше, то тема Сталина 

станет одной из главных.

МАРДАН
Вчера говорил о Сталине. 
70 лет лет как его нет, а мы по-прежнему обязаны ему практически 

всем, что у нас есть. Даже своей относительной политической незави-
симостью.

И боимся произнести хотя бы слова благодарности.

Комиссар Исчезает
Колоссальная вина Джугашвили и его режима перед Россией состо-

ит в том, что джугашвилизм выполнял рутинные исторические зада-
чи индустриальной модернизации, используя фантасмагорические по 
уровню жестокости, бесправия и, главное, бессмысленной траты че-
ловеческого ресурса методы.

Во-первых, в России были и есть люди, для которых Джугашвили 
стал божеством социального перехода, так как его правление связа-
лось в их сознании с их собственным (семейным) переходом из «тра-
диционного» мира в мир современной цивилизации, и они — отча-
сти по своему невежеству, а теперь уже и упрямству, — не смогут при-
знать, что ровно те же изменения их статуса могли быть связаны с мно-
гократно меньшими жертвами и страданиями, как то и вышло в дру-
гих государствах.

И, во-вторых, самое громкое разоблачение джугашвилизма, увы, 
звучит не со стороны непоправимо покалеченной под его водитель-

https://t.me/russ_orientalist/13757
https://t.me/logikamarkova/5585
https://t.me/mardanaka/13492
https://t.me/komissarischezaet/329
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ством нации, а со стороны ее непримиримых противников из бывших 
имперских меньшинств. Джугашвили укреплял государство самым бе-
зобразным способом из всех возможных — они жаждут разрушить 
его навсегда, и одно зло не должно затенять наличие другого зла, для 
России не менее тягостного.

Лев Вершинин
Ошибки начинаются уже на старте, когда автор заявляет что «джу-

гашвилизм выполнял рутинные исторические задачи индустриальной 
модернизации». Ибо «рутинные задачи» — это когда модернизация 
идеи эволюционным путем, плавно, опираясь на созревшие социаль-
ные условия. Как на Западе.

А этого в России не было и в намеке. В России (СССР) было необхо-
димо уложить процесс, на Западе растянувшийся на два-три века, в 
два-три десятилетия, резко сломав и переконструировав все тради-
ции весьма патриархального общества, резко распахнув все социаль-
ные лифты.

Отсюда и вторая ошибка: стенания на тему «фантасмагорических 
по уровню жестокости, бесправия «. Потому что резкая ломка всех со-
циальных устоев и традиций, сопровождающаяся крушением сослов-
ных привилегий и глобальным переделом собственности, не прохо-
дит безболезненно.

Третья ошибка: «бессмысленной траты человеческого ресурса». С 
пояснением: «Двадцатый век показал нам, что десятки вовсе не са-
мых богатых и не самых развитых стран как-то справились с пробле-
мой лампочек, школ, заводов и танков, не прибегая к» (далее список 
ужас-ужасов),

A я в ответ спрошу: какие конкретно страны, — хотя бы пара-тройка, 
— в ХХ в. сумели справиться с этими проблемами, не подсев на хвост 
кому-то из старых хищников в роли сателлита, а напротив, став высо-
коразвитой сверхдержавой-субъектом геополитики?

…
Короче говоря, автор, ярясь и охая, демонстрирует полное непони-

мание сути объективных исторических процессов. Которые столь же 
чужды человеческой морали, как цунами или извержения вулканов, и 
совершенно не берут в расчет отдельные человеческие судьбы.

Новости клики Тито
Как говорил сам Иосиф Виссарионович — кадры решают все.
Жестокая — сделай или сдохни — философия сталинизма невоз-

можна без соответствующих кадров, готовых работать по 20 часов в 
сутки без выходных и добиваться результата почти любой ценой. Та-
кие кадры закончились в 1991 году смертью Лазаря Кагановича.

Сталина не будет. Некому будет ставить задачи и некому их испол-
нять.

Не будет больше мягких, неслышных шагов в кавказских сапогах. 

https://t.me/putnik1lv/2756
https://t.me/slaboumieiotvaga1/11083
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Он умер. Он не вернётся.

Умный еврей при губернаторе
А вы замечали, что «либералы» так боятся Сталина, что даже избе-

гают называть его по имени? Как Окуджава: «шестидесятники развен-
чивать Усатого должны». Как нынешние «помер тот». 

...Они так боялись его - даже мертвого! - что окончательно сделали 
бессмертным...

Это я написал еще 7 лет назад. И был прав. Никого так не боятся из-
менники Родины, как Сталина. И шанс на победу в том, чтобы начать 
действовать по отношению к ним - как действовал Сталин.

Vладислав Угольный
Мы живём в капитализме, так что действовать должны так, как при-

нято в капитализме — поэтому мы выкинем под памятник эквивалент 
стоимости одного мавика.

Ничто для фронта — ничего для победы.

Рамзай
Если бы был жив Сталин, артбуссоли собирали бы на конвейере сот-

нями, а торгашей отправили бы в штрафбат под Бахмут!

Нам пишут из Янины.
Время. Времяяя. Цигель-цигель, ай-лю-лю. «Пробежать сто лет за 

десять» выглядит, увы, именно так.
Сталинизм в том виде, в котором он был, — это было вырезание ап-

пендицита у больного без наркоза, на морозе в чистом поле заточен-
ной об камень ложкой, глядя в учебник. После того, как, увы, не сде-
лали всё правильно и вовремя матёрые профессора, которые бы ре-
зали пациента под наркозом, в операционной, с минимальной поте-
рей крови.

https://t.me/governorsjew/6512
https://t.me/zola_of_renovation/4509
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Увы, у современных сталинистов в большом почёте карго-культ «ста-
линизма» — «А давайте устроим массовые расстрелы — и всё зарабо-
тает!»

Нет, не заработает.
Сталинизм — это про другое. И тов. Пашков, разъясняющий там по 

ссылке, про что оно на самом деле, имхо, ошибается. Совокупность 
ошибок и преступлений руководства страны тащит нас в ситуацию, из 
которой только так и получится выбраться. Если получится.

Герман Садулаев
Сегодня 70 лет со дня смерти Сталина. Сталинская эпоха может и 

должна быть переосмыслена. И я не призываю к идеализации и не-
критичному отношению. У меня самого много вопросов, в частности, 
было ли необходимо и обосновано выселение целых народов? Но то, 
что сейчас значительная часть населения России смотрит на эпоху Ста-
лина как на золотой век русского суперэтноса - это не просто так. За 
этим стоит что-то важное. В том числе и отношение к нашему гибрид-
ному времени и к нашему многовекторному руководству.

Однако главное в оценке и переоценке исторической эпохи и ве-
ликих исторических фигур, личностей, таких как Сталин - отныне мы 
будем смотреть на них с точки зрения России и русского суперэтноса. 
А не с позиции «общечеловеческих ценностей», которые на повер-
ку оказываются никакими не общечеловеческими, и даже не ценно-
стями, а интересами наших врагов. Для них конечно же «Сталин хуже 
Гитлера», потому что Гитлера они победили (в основном нашими ру-
ками), а Сталин победил их.

Итак, Сталин - это Победа.

Байки из Спасской Башни
Мы достигли мавзолея. Колонна ревела, захлёбывалась, влеклась 

туда, за блестящую сталь штыков к мавзолею, где стоял вождь. 
Я стремился его увидеть, но меня оттесняли. Загораживали спина-

ми, затылками, флагами. 
Я метался, желал пробиться, чувствовал, как меня проносит мимо, 

и Сталина заслоняет плотная живая стена. И сейчас случится невос-
полнимое горе, неутешное несчастье, меня унесёт с площади, и я не 
увижу вождя.

На одно мгновенье толпа разомкнулась. В тонкий исчезающий про-
гал я увидел мавзолей в розовом блеске, шлифованные уступы, и на 
верхнем уступе - Сталин. 

Он был в тёмном френче, драгоценной каплей мерцала звезда, крас-
нела на фуражке кокарда, на бледном лице виднелись серые усы, под 
которыми улыбался рот. Правая рука была поднята и слабо махала. 

Он исчез, заслонённый толпой, но этого было достаточно, чтобы от 
Сталина ко мне прилетел волшебный луч, высветил меня, словно я 
был из стекла, и остался во мне навсегда. 

https://t.me/germansadulaev/1073
https://t.me/kremlin_bashnya/37345
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Тогда на площади Сталин поцеловал меня, и этот поцелуй я чув-
ствую всю жизнь. 

Сталин присутствует во мне, как огонь в лампе, как чудесный ми-
раж, розовый, голубой, трепещущий на граните мавзолея.

Александр Проханов, писатель

Умный еврей при губернаторе
Почитал сегодня эмигрантов/иноагентов. Национальный праздник 

у них. Малого народа по Шафаревичу. 
При таких агитаторах очень трудно не становиться сталинистом.

Эдвард Чесноков
К чему я это? К тому, что нынешняя Россия — самое свободное го-

сударство на Земле. Здесь могут честно делать ₽₽₽ всѣ. И либертари-
анцы наподобие Павла Дурова, и левые наподобие Гоблина, и тради-
ционалисты наподобие Малофеева.

Как показала холодная война, в конфликте свободного общества и 
тоталитарной экономики побеждает первое. И когда Леонид Ильич 
Байден отнимает последние две системы ПВО у Берлина и шлёт их 
под Киев, то где здесь тоталитарная экономика — ясно. 

Стрелков Игорь Иванович
Персонально для ув. Андрея Морозова («Мурза») сообщаю: если-бы 

уважаемый Андрей не истерил на ровном месте, не обвинял (совер-
шенно безосновательно) других во вбрасывании ложных версий от 
ФСБ» и не настаивал на себе, как на единственном источнике досто-
верной информации и абсолютном координаторе «неформального 
расследования», то сегодня ему-бы, возможно, не пришлось конста-
тировать, что с момента убийства Игоря Мангушева («Берега») про-
шло 30 суток, а уголовное дело до сих пор не заведено и, с высокой 
вероятностью, заведено уже не будет (как до сих пор не расследова-
ны убийства Мозгового и Беднова, совершенные «вагнеровцами» в 
2014-м году по приказам Суркова-Плотницкого).

Нам пишут из Янины
А знаете кто в этом виноват, оказывается?
Ну вот в том, что уголовное дело по убийству «Берега» столько вре-

мени не заводили и не завели в итоге?
 Я виноват. Игорь Всеволодович Гиркин не соврёт, нет.  Не смолчит.
В реальности же всё очень просто - если заводить уголовное дело, 

то в нём придётся написать «И тут мы в пять утра отпустили убийц, по-
тому что приехал товарищ, который «порешал вопрос». А потом этот 
же товарищ отправил «военкорам» и подшефным телеграм-каналам 
типа «Открытой Украины» указивки с историей про несуществующий 
блокпост, скандалы, попытку прорыва, вот это всё. 

Но спасибо, спасибо Игорю Всеволодовичу, открыл глаза обществен-

https://t.me/governorsjew/6515
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ности на истинных виновников!

Александр Жучковский
Если не ошибаюсь, Стрелков впервые открыто и без оговорок («воз-

можно», «по моему мнению») назвал заказчиков и исполнителей убий-
ства в ЛНР Александра Беднова и Алексея Мозгового.

АДЕКВАТ Z
Трагедия противника (не его аватара с пятачком, а настоящего), на 

которой выспится не одно поколение историков, в неразрешимом про-
тиворечии между тремя вещами. Последствия поражения. Цена, ко-
торой необходимо оплатить хотя бы ничью. И объективная неспособ-
ность, вместе с субъективной неготовностью, заплатить даже эту цену.

По первому пункту дедулька Джо повторял много раз: на кону не 
хохлы, на кону миропорядок, весь и сразу, и надолго вперед. Пораже-
ние Запада зафиксирует конец не только его гегемонии, но и присво-
ения вытекавшей из гегемонии ренты. Что станет формальной точкой 
отсчета едва ли обратимого упадка.

Второй пункт - это вопрос спасения чубатых от полного военного 
разгрома. Он решается только такими силами и средствами, вовлече-
ние которых практически гарантирует быстрый ядерный размен. При-
знать это вслух очень некомфортно, поэтому намного проще продол-
жать делать вид, что если перемога на поле боя и не близка как ни-
когда, то по крайней мере Россия выдохнется первой и вообще время 
работает не на нее.

А третий пункт вылезет во всей красе, когда этот самый разгром ста-
нет базовым сценарием буквально завтрашнего дня, и это будет оче-
видно даже самым пристрастным. Потому что выбор между гореть 
всем и в одночасье и признавать собственное стратегическое пораже-
ние с фиксацией разнообразных следствий из него придется делать 
прямо в моменте - и никакой середины между этими решениями не 
будет, хотя попытка отчаянного блефа и не исключена.

И вот как раз дни и часы, когда противник окончательно и формаль-
но решит, что гореть он все-таки не хочет, несмотря на все последствия 
поражения, дадут историкам будущего самую вкусную и питательную 
пищу.

Лев Вершинин
ВИДОВЫЕ РАЗЛИЧИЯ
«Кремлевская прачка» дала интересную характеристику «элит» по-

стсоветской «украины», в итоге указав, что «Вообще некомпетент-
ность, продажность, беспринципность – это отличительные черты лю-
бой украинской администрации периода «незалежности»», и не по-
споришь. Совсем иное дело все подряд администрации независимой 
РФ, отличительные черты которых - высочайшая компетентность, кри-
стальная принципиальность и болезненное, до запредельного аске-
тизма бескорыстие...

https://t.me/juchkovsky/3458
https://t.me/politadequate/7315
https://t.me/putnik1lv/2751
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Vоенкор Котенок Z
Кто мы или где начинается победа? 
Лингвистический анализ абзаца из статьи Д.Дрейзнера «Русские ве-

рят, что могут выиграть войну». 
Автор утверждает, что именно характер русских заставляет Запад 

наращивать поддержку Украины в конфликте. Обратите внимание на 
выразительность и количество эпитетов! 

Vicious — порочный, злой, злобный, ужасный, дефектный, ошибоч-
ный, норовистый, неправильный 

Bellicosity — воинственность, агрессивность, драчливость 
Indiscriminate — беспорядочный, неразборчивый, огульный 
Crude — сырой, неочищенный, грубый
«Порочные (злобные, ужасные, дефектные, ошибочные, норови-

стые, неправильные)» русские - воплощение зла! Штампуются форму-
лировки. Нейролингвистическое программирование в действии, реф-
лекс Павлова на слова «Россия», «русский». Оратор: «Россия», мас-
сы: «Злой, кровожадный, хитрый дикарь, водка на завтрак, медведи, 
зима». 

Русофобия — цельная идеология, мейнстрим. Понятна вся гам-
ма, глубина, масштаб негативных чувств и иррационально-суеверно-
го страха по отношению к русским и к татарам, чеченцам, башкирам, 
чувашам, аварцам, армянам, украинцам, даргинцам, казахам, ибо за 
пределами России — русские все! 

Научно доказаны особенности западной культуры - индивидуализм, 
черно-белое мышление, жесткая конкуренция, переоценка собствен-
ных способностей. Среди протестантов США распространено толкова-
ние пришествия антихриста из России. Это духовный уровень русофо-
бии. Чем больше Россия стремится к исконным христианским ценно-
стям, чем громче утверждает приверженность духовным основам, тем 
более осоловело «визжат» оппоненты о т.н. защите «прав человека» 
извращаться, как ему вздумается. Нам приписывают злодеяния, кото-
рыми с упоением занимаются сами, «потому что наша брань не про-
тив крови и плоти, но против начальств, против властей, против миро-
правителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесных». 

Нас не понимают, не принимают на уровнях историческом, духов-
ном и идеологическом! Ложное представление о нас дает нам неко-
торое тактическое преимущество.

Позывной Брюс
Судя по кадрам из репортажа, в немецкий порт приехала техника, 

изъятая для Украины не со складов, а из действующего подразделе-
ния — 2-й бригадной боевой группы 2-й пехотной дивизии. А если 
еще точнее, то из 2-го батальона 17-го полка полевой артиллерии и 
4-го батальона 23-го пехотного полка.

В ноябре 2022 года эта боевая группа прибыла в полном составе в 

https://t.me/voenkorKotenok/45840
https://asd.news/articles/voyna/kto-my-ili-gde-nachinaetsya-pobeda-/
https://t.me/brussinf/5722
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Корею на девять месяцев, став первой “Stryker-бригадой”, размещен-
ной по ротации в Азиатско-Тихоокеанском регионе.

Сейчас получается, что часть техники этой бригады досрочно выве-
ли из Кореи и отправили в Германию для последующей передачи ВСУ. 
При этом информации об отправке чего-то в замен не было и похоже 
Пентагон просто оголил это направление ради поддержки Киева.

Сладков+
БОЕВАЯ ТЕХНИКА НАТО В ЕВРОПЕ, УСТРАШАЕТ? 
Согласен, эффектно. Если б нам ещё, скажем, Украина столько жи-

вых экипажей и водителей показала. Железа много. Украинской пехо-
ты всё меньше, грамотных механиков-водителей всё меньше.      

Когда же украинцы поймут, что организованная НАТО бойня с Рос-
сией для жителей их страны - то же самое, что печи Освенцима. Это 
Запад уничтожает народ Украины, вот так управляя им.

Юрий Баранчик
Какая цель... Какая хорошая цель... Прикопать бы там на месте точ-

ным ударом двух-трех «Кинжалов» всю эту броню, пока она не рас-
теклась по ЛБС, сколько жизней наших парней было бы спасено...

Объясняет Readovka
«У России кончились танки!» — импровизированные БТР морпехов 

вызвали град ироничных комментариев на Украине, и очень зря
Вокруг свежих кадров из зоны СВО, на которых тихоокеанским мор-

пехам передают достаточно специфическую технику, развернулась 
оживлённая дискуссия. Речь о полукустарно водружённых на броне-
транспортёры МТ-ЛБ корабельных зенитных установках 2М-3М 40-ых 
годов выпуска.

Мнения пользователей разделились — одни пишут едкие коммен-
тарии, мол, «Россия исчерпала запасы техники», другие делятся ура-

https://t.me/Sladkov_plus/7294
https://t.me/barantchik/8727
https://t.me/readovkaru/2610
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патриотическими рассказами про «аналоговнет».
В действительности всё куда сложнее. Важно понимать, что и ВС 

РФ, и ВСУ сейчас испытывают дефицит техники. Несмотря на то, что на 
Киев работает весь ВПК Европы, речь пока что идёт всего лишь о по-
ставках десятков машин, хотя требуются сотни, если не тысячи. Рос-
сийская «оборонка» тоже ещё не встала на военные рельсы и не спо-
собна полностью обеспечить потребности войск.

Инициатива тихоокеанского флота помогает восполнить нехватку 
бронетехники в войсках. С баз хранения были подняты старые зенитки 
и на мощностях флотских мастерских они были установлены на име-
ющейся в наличии технике. Моряки не бросили своих сослуживцев в 
беде, и это прекрасно.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Если ударные части ВСУ не будут уничтожены в расположениях в 

Запорожье, то в конце марта- начале апреля стоит ожидать наступле-
ния по направлениям:

Через Орехов на Такмак одним составом, в Такмаке разделятся, одни 
пойдут на Бердянск перерезать и держать трассу, другие пойдут на 
Мелитополь в сторону Крыма, и из Очакова при поддержке англо-сак-
сов на косу и тоже на Крым.

План такой. Времени его купировать достаточно.

Нам пишут из Янины
Перед нами, этой весной и летом, будет испытание, из которого 

страна или выйдет другой страной, а потом и другим, куда более мо-
гучим и более разумно устроенным, государством, или не выйдет, ка-
нет в бездну нового «февраля 1917-го».

Или после этого кризиса страна полностью встанет на военные рель-
сы с императивом «По чётным векам — Берлин, по нечётным — Па-
риж», или после этого кризиса страны у нас не будет.

Если ожидаемое украинское весеннее наступление, с применени-
ем как свежих резервов, так и новых средств ведения войны, закон-
чится только нашими отступлениями и невнятным бормотанием о «пе-
регруппировках», то «февраль-17» с последующим крушением стра-
ны станет неизбежен. И, даже если откуда-то вырулят новые больше-
вики, в чём я сильно сомневаюсь, итоги «смуты», которые будут под-
ведены спустя несколько лет даже в самом оптимистичном исходе не 
сулят ничего хорошего.

Мораль — надо драться, причём не тупо умереть, а умереть, если 
придётся, максимально изобретательно, с максимальным ущербом 
для врага. А ещё лучше -выжить и погнать потом врага на Запад, к хо-
зяевам.

И первое, что может в этом помочь — понимание всей серьёзно-
сти и сложности ситуации, которое многие почему-то принимают за 
паникёрство. Граждане! Повторю в сотый раз, для дебилов. Был бы я 
паникёром, я бы спятисотился идти на Дебаль в 2015-м, однако ж нет, 

https://t.me/zhivoff/8383
https://t.me/wehearfromyanina/1533
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мы повели людей, половина из которых только сутки как была в ар-
мии, повели в ночь по старой генштабовской карте, довели, встали на 
назначенные позиции и выполняли задачи, двигаясь дальше по горо-
ду. О того из наших, кто был там раньше нас, я бы послушал про «па-
никёра» в свой адрес, но пока не слышу.

Ситуация будет ОЧЕНЬ СЛОЖНАЯ, КРИТИЧЕСКАЯ. Надо готовиться 
максимально тщательно, не заламывать руки, когда начнётся тоталь-
ный пиздец, понимать, что и как можно сделать. Атмосфера будущих 
событий очень точно передана в книге и в фильме «Они сражались 
за Родину», посвящённом летнему отступлению и оборонительным 
боям РККА на южном фланге в 1942-м году.

Рыбарь
К началу марта 2023 года общие потери украинской стороны за год 

специальной военной операции составили 207 тысяч человек.
Из них 99 тысяч — безвозвратные потери.

Сергей Миронов
Зеленский отправляет на фронт уже подростков.
Совсем недавно Следственный комитет заявил, что будет расследо-

вать факты привлечения националистическими военными формиро-
ваниями Украины несовершеннолетних к боевым действиям.

Первую такую группу «зеюгенда» заметили в составе штурмовиков 
«Айдара» под Бахмутом. И вот подоспело видеодоказательство. Евге-
ний Пригожин продемонстрировал плененных под Бахмутом юнцов.

На Украине «игры в нацистов» зашли слишком далеко. Воспитано 
уже третье поколение украинцев, которые прошли через военные ла-
геря, где учат лишь одному – убивать русских. …

Работайте, братья! Нам нужно добраться до этих докторов Менге-
ле, кто ставил опыты над целыми поколениями украинцев.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Угледар
Долго пытался понять, что случилось во время неудачного насту-

пления под Угледаром?
Меня интересовали два вопроса: действительно ли виноват тот, о 

ком говорят на фоне этого разгрома, и является ли это системой?
Ответ на оба вопроса, к сожалению, положительный. Это система, 

которая уже неоднократно приносила именно такой «угледарский» 
результат. Белогоровка, Харьков, Николаев и тд. 

Суть в том, что раньше иногда удавалось избегать разгрома за счёт 
умелых действий офицеров среднего звена, и личного мужества ка-
дровых военных. Но большинство из них за год СВО стали 200, 300. 

В определённых кругах бытует мнение, что если просто матом орать 
в трубку на командиров, наступление получится само собой. Так и во-
юем.

https://t.me/rybar/44276
https://t.me/mironovonline/6812
https://t.me/zhivoff/8377
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Vоенкор Котенок Z
Военный эксперт Борис Рожин о ситуации на Артемовском направ-

лении на вечер 05 марта 2023 г. специально для канала Vоенкор Коте-
нок Z @voenkorKotenok:

1. Хромово, Богдановка и Красное — пока под ВСУ. 
Враг пытается контратаковать у Красного.
2. До самолета на юго-западном въезде в город пока не дошли.
3. Противник продолжает процесс постепенного отхода в западную 

часть города.
4. Более 40% города уже освобождено или находится в процессе 

зачистки. 
5. Продолжается отвод ряда подразделений ВСУ через Хромово на 

Часов Яр.
6. Котла на текущий момент нет, но оперативное окружение по фак-

ту уже существует — днем на дороге через Хромово и в полях поража-
ется различные техника и скопления выходящей пехоты.

Юрий Баранчик
Интересно - за что украинские эскортницы из Дубаи получили на-

грады от ГУР Украины?
Украинские СМИ, соцсети и телеграм-каналы разрывает от возму-

щения, что украинские эскортницы получили награды «За содействие 
военной разведке» от Главного управления разведки ВСУ. 

В частности, награждена блогерша Ксюша Манекен (Оксана Воло-
щук), которая значительную часть времени проводит в Дубае, где так 
любят проводить время российские функционеры, бизнесмены, чле-
ны их семей, дети и т.д. 

Есть такое странное ощущение, что Ксюшу Манекен наградили не 
зря.

Андрей Медведев
Новость не смешная, как некоторые могут подумать.
Ну прежде всего, девушка получила награду от украинской развед-

ки не просто за красивые фото. И даже не за эскорт.
Давай прямо: эскортницы (украинские в том числе) обслуживают 

бизнесменов и политиков. Когда это российские политики и бизнес-
мены, то они безусловно являются источниками информации.

Вроде бы не самой важной. 
Но даже не самые важные данные (которые выдали по пьяни или 

по причине повышение уровня серотонина), когда они сопоставлены с 
другими не важными вроде бы данными, а потом и с серьёзными све-
дениями, создают цельную картинку. Как куски мозаики. И таким об-
разом враг узнает, что думают в органах власти и в бизнесе. Что пла-
нируют.

https://t.me/voenkorKotenok/45845
https://t.me/barantchik/8723
https://t.me/MedvedevVesti/13273
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Украинский ГУР особо и не скрывал, что эскортницы это агентура.  
Все эти громкие заявления про женщин-шпионов. Вот собственно, оно.

extraVaganZa
Высокопоставленный российский чиновник смотрит, как его люби-

мую проститутку награждает Главное управление разведки (ГУР) Укра-
ины.

Олег Царёв
Мария Захарова заявила, что Россия готова участвовать в зерновой 

сделке: «если эта договоренность равноправная, то мы всегда свою 
часть выполняли и выполнять собираемся во всех договоренностях».

Я думаю, что сомнений в том, что Россия продлит зерновую сделку, 
не было ни у кого. Через время мы заявим, что Запад опять не выпол-
няет свои обязательства по сделке. Я думаю, это заявление будет ско-
ро. Ждём.

МАРДАН
Все комментарии по «зерновой сделке» словно специально пишут-

ся для воспитания чувства коллективного стыда. 
После призывов к «покаянию», которым нас пыталась кормить позд-

несоветская демократическая образованщина, было решено перей-
ти к воспитанию русского народа через унижение, душевную боль и 
стыд.

Хотя чего было проще, подписать секретные протоколы как Моло-
тов с Риббентропом и заниматься большой политикой в тиши кабине-
тов, не возбуждая без всякой нужды подвижную психику электората?

Donrf
По Брянщине все затихло. Фокус внимания аккуратно повернули 

на немецкого еврея косящего под русского националиста, и мальчика 

https://t.me/extra_vaganza/1847
https://t.me/olegtsarov/5440
https://t.me/mardanaka/13497
https://t.me/donrf22/16479
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Федю. Что интересно - сработало. Никто не спрашивает что дальше и 
почему так как есть. 

А главное - что сделают дабы не повторилось. Ну что же, как ультра-
лоялист и законопослушный гражданин буду считать что все произо-
шло согласно плану и с опережением графика. А любое решение му-
дрое. И вобще...

Vоенкор Котенок Z
Вопрос вопросов для тех, кто болеет за общее дело - почему еще не 

отброшен от Донецка враг?
Есть комплекс ответов, и все они мало соответствуют рапортам ко-

мандованию наверх и докладам вплоть до Президента. Беда пришла 
- Россию поразил вирус очковтирательства.

А одна из причин - прямых или косвенных - того, что пока не можем 
проломить укров у Донецка, проста. Она из классики военного искус-
ства - на Авдеевском и Марьинском направлениях, по моим прикид-
кам, сохраняется примерный паритет сил у нас и у ВСУ. Отсюда и посто-
янные попытки противника вылезти из бункеров и конктратаковать.

А мы буксуем, ибо наступать при равенстве сил и даже малыми си-
лами в таких условиях смерти подобно. Это мог делать только Суво-
ров. 

Суворовых дает России Бог примерно раз в век. Похоже, пока не за-
служили или гнобят ныне их карьерный рост. Такое тоже не раз быва-
ло на Руси...

Дипломатия
На Западе нам ловить больше особенно нечего (с)
Констатирует в своей программной статье Сергей Караганов, науч-

ный руководитель факультета мировой экономики и мировой поли-
тики НИУ ВШЭ, и по слухам, один из тех людей, которые облекают но-
вую военно-политическую стратегию России в стройные смыслы.

Прежде всего, заслуженный профессор, четко обозначает цели СВО:
• Защита Донбасса и воссоединение исконно русских земель Юга и 

Востока Украины.
• Демилитаризация, т.е. уничтожение военной машины, того, что, 

возможно, остается от нынешней Украины. 
• Денацификация и перевоспитание людей, зараженных подобно 

немцам после 1933 г. фашизмом. Это было сделано Советским Сою-
зом в ГДР, придется повторить в новых условиях. 

Есть место признаниям ошибок.
«Если были расчеты на быструю победу, они были неточны».
Среди новых задач СВО (что в корне меняет дело!):
• Подготовка страны и общества к двум десятилетиям жизни в ус-

ловиях рушащегося миропорядка
• Выдавливание из страны пятой колонны, а из умов — западно-

центризма и западничества («когда-то помогшие России модернизи-

https://t.me/voenkorKotenok/45847
https://t.me/diplomatia/6851
https://rg.ru/2023/03/01/ukraina-i-sibir.html
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роваться, создать великую литературу, но давно отсталые, тянущие 
назад»).

«Потеряв разум, западные элиты делают еще одно полезное для 
России дело — уничтожают санкциями, конфискацией, навязыванием 
русофобии российский компрадорский класс, непомерно разросший-
ся из-за неудачных реформ 1990-х гг.»

Европа в ближайшие десятилетия станет источником нестабильно-
сти. И смысл Украины, или того, что от нее останется, — существование 
в качестве буфера, «отделяющего от нестабильности, военных угроз и 
всякого рода моральных зараз». Достаточно неожиданно.

Действительное же развитие России связано с разворотом на Вос-
ток.

Любопытно и мнение ученого, явно имеющего многочисленные ин-
сайды, относительно военной стороны дела.

Прежде всего, как уже было обозначено выше, и послании Прези-
дента Федеральному Собранию противостояние будет длиться долго. 
Возможно, целые десятилетия.

Во-вторых, похоже, что не обойдется без эскалации с применением 
ядерного оружия. Сам С. Караганов пишет об этом следующим обра-
зом:

«СВО придется дополнить активной политикой движения по «лест-
нице ядерного сдерживания», делающей ее более убедительной для 
потерявших страх перед войной, теряющих остатки разума, чувство 
самосохранения западных элит. Без подъема по этой лестнице рос-
сийско-западное столкновение на Украине будет продолжаться дол-
го, отвлекая от движения страны к новым горизонтам».

Димитриев
Судя по статье Караганова, элита Российской Федерации готовит-

ся к долгому военно-санкционному режиму существования. И шутки 
про большую Северную Корею уже не совсем шутки. С той лишь раз-
ницей, что в Северной Корее не происходит замещения населения. А 
тут будет. Странно ведь - становиться частью востока, но при этом пе-
рекрывать восточный миграционный поток.

Книга Носовича
Германия предлагает предоставить гарантии безопасности Украи-

не. Видимо, в обмен на нейтральный статус. Это замечательно, толь-
ко большая кровь пролилась из-за отказа предоставить гарантии без-
опасности России. О возвращении к переговорам на эту тему нет ни 
намека, а значит и света в конце туннеля все так же не видно

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
У СВО нет целей, только путь. Тому есть понятное объяснение. Пер-

воначальный план был такой:
1. Занять столицу и ключевые регионы на основании понимания, 

https://t.me/russ_orientalist/13756
https://t.me/nosovichchannel/1964
https://t.me/zhivoff/8387
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что операция будет внезапной, почти не встретит сопротивления, бу-
дет позитивно встречена частью общества.

2. Быстро разбить остатки сопротивления на Донбассе.
3. Позволить «пророссийским» политикам Украины самим распра-

виться с режимом Зеленского. Провести досрочные выборы прези-
дента и парламента под надзором российского контингента.

4. Добиться добровольного отторжения Киевом Донбасса и Крыма, 
чтобы легализовать регионы в международном праве.

5. Установить на Украине «пророссийский режим» им. Медведчука.
Схема классического рейдерского захвата через смену генерально-

го директора. Или говоря языком российской realpolitik- отжать актив.
Но что-то пошло не так…
У СВО нет понятных целей, потому, что их просто нет. За год, никто 

так и не решил, где надо подвести под конфликтом черту. Единствен-
ным решением было «перенести конфликт на территорию России» пу-
тём вхождения в неё освобождённых территорий.

Ситуация сродни той, в которой оказывались большинство штурмо-
виков российских войск, когда им говорили: сходите вон в ту посадку, 
там точно никого нет…

Только в этой ситуации оказался президент и вся страна, а посадка 
оказалась минным полем.

Байки из Спасской Башни
«У нас сейчас такая очень серьезная работа идет с Министерством 

обороны - мы вместе формируем агитбригады. Это невероятно тро-
гательно, поскольку в них войдут исполнители из старшего и молодо-
го поколений, из различных регионов и разных жанров. Агитбригады 
будут навещать военнослужащих на реабилитации и выступать с кон-
цертами, в том числе в регионах».

Ольга Любимова, министр культуры РФ

https://t.me/kremlin_bashnya/37349
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ШЕСТОЕ МАРТА

Александр Ходаковский
Наблюдая за нашими героическими усилиями на Бахмутском на-

правлении, я, тем не менее, отдаю должное и противнику: если бы мы 
демонстрировали подобное упорство в обороне - история этой войны 
писалась бы несколько иначе. Они считают, что защищают свою зем-
лю - до нас, похоже, эта истина ещё не дошла.

Политджойстик/Politjoystic
Ресурсов у коллективного Запада много - это правда. И рычагов воз-

действия на непокорных достаточно (страны, людей, компании) доста-
точно. Но, их проблема в том, что очаги сопротивления множатся. Где 
открыто (даже с оружием в руках, как мы), где осторожно (и нашим и 
вашим, как у нас говорят), где танцуя танец в объятиях друг друга (как 
Китай и Индия). И это вынуждает коллективный Запад дробить свои 
ресурсы. 

...
По украинскому кейсу видно, что Вашингтон хочет побольше нагру-

зить Европу на поддержку Киева, чтобы сосредоточиться на драке с 
Китаем (чтобы не потерять в частности влияние на ЮВ Азию). Аведь у 
американцев есть еще проблемы с Центральной и Южной Америкой, 
с Ближним Востоком. 

...
Кто-то уже называл эту ситуацию для США и их откровенных сател-

литов стратегией «тысячи порезов», когда их ранят не глубоко, но в 
сумме объем потерянной крови становится критическим, плюс зара-
жение организма и в итоге - смерть. Примерно это мы сейчас наблю-
даем. Кстати, и нашу военную тактику в отношении Украины можно 
такой же признать, если смотреть широко, а не только на боевые со-
бытия. Пишут, что и в отношении нас такая применяется, но мы устой-
чивее Украины, хотя и слабее США. 

...
А казнь от «тысячи порезов» применяли в Китае еще в древности и 

только потом она пришла в военное искусство.

Сергей Михеев
Профессор Ноам Хомски:
- Важно помнить, в какой изоляции находятся США за пределами 

англоязычного мира. Заодно с ними только европейские элиты. Но не 
сами народы, внутри которых нет единства, а именно элиты. За исклю-
чением, может, французских. Да и все. 

Остальной мир не с ними. 90% населения мира не согласны с санк-
циями. Недавно на конференции по безопасности в Мюнхене США из 
кожи вон лезли, чтобы заручиться поддержкой Глобального Юга по 
Украине. Не вышло. Одна за другой страны поднимались и говорили – 

https://t.me/aleksandr_skif/2610
https://t.me/politjoystic/31311
https://t.me/zakharprilepin/17903
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это не наша война. Мы хотим мира и конца этому кошмару, а не эска-
лации. Индия, Индонезия, Бразилия, Колумбия, Африка и так далее.

Николай Стариков
Карикатура 98-летней давности, изображающая страх США и Евро-

пы перед перспективой объедине-
ния Китая, Индии и Африки.

Почти век минул, а как немного 
изменилось в мировой политике…

Друид
«Независимость» Германии от 

поставок российской нефти, газа и 
даже угля – это провал, а не дости-
жение для Олафа Шольца. Россия 
была готова иметь деловые отноше-
ния с Германией, а в «Северный по-
ток-2» вкладывались не только рос-
сийские, но и значительные сред-
ства Германии. 

Бизнес в Германии был ориентирован на взаимодействие с Росси-
ей, но О. Шольц прогнулся под американо-украинские намерения и 
теперь вынужден проводить не отвечающую объективным интересам 
своей страны антироссийскую политику. Вплоть до поставок танков и 
прочего вооружения Украине 

По сути, нынешние заявления О. Шольца – это не хвастовство, а от-
чёт перед своими хозяевами в Вашингтоне, которые показали всей 
Германией, что её внешнеполитический суверенитет ограничивается 
возможностью обсуждать разные сценарии развития событий. Обсуж-
дать можно, но делать нужно то, что скажет Вашингтон.

Умный еврей при губернаторе
…чего несумасшедший еврей не может, так это сочувствовать укра-

инскому государству. Потому что украинское государство несёт анти-
семитизм в самой своей основе. Хуже даже, чем государство поль-
ское. «Политический украинец» - русофоб и юдофоб по определению. 
У него просто нет никакой другой идентификации. И знание об этом - 
часть знаний евреев о своей истории. Начала XX века и истории холо-
коста.

Байки из Спасской Башни
«Мы по-разному понимаем мирные переговоры с Украиной. Укра-

ина их понимает весьма оригинально: освобождение всех террито-
рий, возвращение границ 1991 года, что для нас уже неприемлемо, 
поскольку после начала специальной военной операции Россия при-
росла новыми территориями. Россия готова к переговорам. Главный 

https://t.me/nstarikovru/35797
https://t.me/wisedruidd/5383
https://t.me/governorsjew/6518
https://t.me/kremlin_bashnya/37347
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лейтмотив переговоров - это капитуляция Украины, принятие россий-
ских условий, демилитаризация и смена политического режима в Ки-
еве. Без смены политического режима в Киеве мир на Украине вос-
становить будет очень сложно».

Владимир Джабаров, сенатор Совета Федерации

Книга Носовича
Секретарь Совета национальной безопасности и обороны Данилов 

назвал время, когда Киев начал готовиться к войне с Россией. Конец 
2019 года, переговоры на высшем уровне в нормандском формате, 
первая и последняя встреча Путина и Зеленского. Мол, последнему 
про Путина всё стало понятно, и он начал готовиться к войне. 

Это тот случай, когда чистая правда прикрывает очевидную ложь. 
Потому что по срокам всё сказано правильно. А вот по причинам надо 
разбираться. 

Зе-команда в самом деле ещё до президентских выборов актив-
но добивалась переговоров с Кремлем. Их аргументация сводилась к 
тому, что Владимир Зеленский - свой в каждой российской семье. Се-
риал «Сваты», новогодние огоньки с Киркоровым, «Любовь в боль-
шом городе» и «Служебный роман - 2». Поэтому мы можем вместе 
собраться и вместе всё порешать. 

После избрания президентом Зеленский был верен этому подхо-
ду; его вершиной стала инициатива о создании двустороннего, украи-
но-российского формата урегулирования по Донбассу. Россия высказа-
ла интерес к такому формату, но со стороны Запада последовал ярост-
ный окрик: никаких контактов с Кремлем и тем более с его сателлита-
ми в ЛДНР в обход нас!!! 

Это было как раз в конце 2019 года. И после этого Зеленский в са-
мом деле всё понял. И честно начал готовиться к войне с Россией

Осведомительное Агентство
Эта песня хороша - начинай сначала. 
Евгений Пригожин снова заявил о проблемах с выделением бое-

припасов прямо в разгар завершения окружения Бахмута. 
«5.03.2023 написал письмо к командующему группировкой СВО о 

срочной необходимости выделения боеприпасов. 6.03 в 8 часов утра 
моему представителю в штабе аннулировали пропуск и запретили ему 
доступ в штаб группировки. Продолжаем громить ВСУ под Бахмутом».

МАРДАН
Кажется, МО готово на все, чтобы Пригожин не взял Бахмут

Байки из Спасской Башни
«Уверен, что нужны штрафбаты для управленцев! Считаю, что по-

давляющее число антисоциальных элементов, включая взяточников 
и коррупционеров, можно перевоспитать только кровью. Даже если 

https://t.me/nosovichchannel/1966
https://t.me/osvagentstvo/148
https://t.me/mardanaka/13504
https://t.me/kremlin_bashnya/37350
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речь идет о женщинах. Как говорил герой одного известного фильма, 
«а ты не воруй!». Судить и отправлять в штрафбаты для исправления 
- однозначно!»

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Бульба престоловъ
Если ВСУ действительно останется в Бахмуте в существенных коли-

чествах, то мы гарантированно увидим Мариупольский Экстракшен 
2.0.

Макрон, Папа Римский, Гутерриш, Нехаммер и остальные уже приго-
товили телефоны и занесли палец над контактом Cocu, Cornuto, Cuckold 
и т.д., готовясь к нелёгким переговорам с Владимиром Путиным.

Перекрытие снарядов штурмующим в самый ответственный момент 
вполне может быть частью экстракшена. Впрочем, моё мнение и пер-
спективах после штурма Бахмута вы знаете.

VeZpa.Media
Покушение на Малофеева. Ясно кто за этим стоит - те же люди, что 

убили Дашу Дугину. 
СВО всё больше и больше приобретает черты метафизической вой-

ны. Целью врага является Россия, прежде всего консервативная. Унич-
тожение философов, политиков, меценатов, публицистов и прочих 
идеологов русского движения (достаточно пёстрого и не монолитно-
го, но русского) - вот цель врага. 

Ответом к этому может быть только одно - сплочение рядов и ак-
тивное противодействие врагу.

Константин Малофеев
В ответ на многочисленные обеспокоенные звонки друзей и знако-

мых сообщаю: слава Богу, со мной всё в порядке. Никто не пострадал. 
Надеюсь, виновные в убийстве Даши Дугиной будут наконец раскры-
ты и арестованы.

Спасибо всем друзьям за слова поддержки. Хочу заверить, что ни 
сегодня, ни завтра ничто – ни угрозы, ни теракты – не повлияют на 
мою горячую и искреннюю патриотическую позицию. 

Враг будет разбит. Победа будет за нами, с нами Бог!

Царьград ТВ
Центр общественных связей ФСБ сообщил о предотвращении поку-

шения на основателя «Царьграда» Константина Малофеева 
Подозреваемые собирались взорвать автомобиль, как при убийстве 

Дарьи Дугиной. 
Организатором покушения на Малофеева выступает всё тот же 

участник атаки на Брянскую область Денис Капустин, находящийся под 
контролем СБУ.
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ФСБ показало кадры с камер видеонаблюдения, на которых видно, 
как пытались заминировать машину Константина Малофеева:  подо-
зрительный мужчина некоторое время ходит вокруг машины, потом 
проводит с ней некие манипуляции, а затем удаляется.

Разминировали машину при помощи робота-сапера. Он нашел по-
дозрительный предмет, замотанный в пакет и прикрепленный ко дну 
авто.

Анатолий Шарий
Организатор нападения на Брянскую область и покушения на Ма-

лофеева в августе 2022 года пытался организовать взрыв объекта ТЭК 
в Волгоградской области — ФСБ

ФСБ здорово все фиксирует. Как летописцы

Стрелков Игорь Иванович
Материалами следствия не располагаю и сам-себя гневно осуждаю, 

но: 1) во-первых, получается, что Капустина ФСБ «вытеснило» из Брян-
ской области не куда-нибудь, а в Москву, 2) как-то очень стремитель-
но Малофеев едва не стал жертвой именно Капустина - при чем пря-
мо на охраняемой подземной стоянке в подземном гараже делового 
комплекса «Новинский». Отсюда вывод: или в окружении Малофее-
ва работали агенты Капустина, или задание Капустина выполнял сам 
Малофеев, или... Капустин здесь совершенно не при чем.

МИГ России
Напряженный день для столичного региона
1. ФСБ публикует видео со взрывным устройством для Малофеева
2. В Бутово кто-то ставит растяжку с «эфкой» на подъезд
3. В Домодедово задержан мужчина с гранатой, грозивший взор-

вать военкомат
Усиление террористической угрозы. Весьма вероятно, что скоро бу-

дут приняты соответствующие решения

Объясняет Readovka
Террористы среди нас — подконтрольная Киеву заукраинская «вы-

русь» усиливает диверсионную деятельность по всей России
«Басаевский» рейд в Брянской области, прошлогоднее убийство 

Дарьи Дугиной и периодические диверсии на территории России на-
глядно показали всем, что против нас воюет откровенно террористи-
ческое государство, которое не стесняется никаких методов. Если не-
обходимо стрелять в ребёнка — будут стрелять и глазом не моргнут. 
Для своих целей с самого начала конфликта враг активно использует 
расходный материал — «вырусь» и всевозможных заукраинцев, ко-
торые нынче отрабатывают свои тридцать серебряников от ВСУ, ГУР и 
СБУ.  

Сегодня ФСБ сообщила, что диверсанты из так называемого «рус-
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ского корпуса» планировали совершить новый теракт, а именно взор-
вать объект ТЭК в Волгоградской области. Также эти же лица причастны 
к покушению на убийство российского бизнесмена и медиаменедже-
ра Константина Малофеева, возглавляющего группу компаний «Царь-
град». Речь идёт вовсе не о самодеятельности, а о спланированной 
и подготовленной цепочке террористических актов, управляемой ГУР 
во главе с Будановым.

Запад поддерживает пятую колонну в России, и это не секрет. Путь 
от лекций про «историческое значение Майдана» до участия в терак-
тах намного короче, чем некоторым может показаться. Мы уже виде-
ли, как в наших университетах вывешивают украинские флаги — что 
помешает участникам подобных перформансов пойти дальше? Война 
сейчас идёт не только на поле боя, но и в наших собственных городах, 
в тени. Удар по энергетической инфраструктуре, нанесённый врагом 
изнутри нашей страны, или очередной террористический налёт — всё 
это представляет чрезвычайную опасность, и нужно не только бороть-
ся с последствиями, но и пресекать вражескую активность в зароды-
ше.

В новых условиях необходимо пересмотреть подход к безопасно-
сти, активно выявлять и зачищать проукраинские ячейки. Почему спу-
стя больше года после начала СВО мы вынуждены опять обсуждать 
вопрос существования на территории России проукраинских органи-
заций — это уже совсем другой вопрос.

Ronove.media
Вчера Брянск, сегодня Москва, завтра Владивосток. Видимо, Капу-

стин из РДК просто новый Отто Скорцени, завтра будет уже штурмо-
вать Кремль в попытке захватить Путина живьем. Но, само собой, его 
остановит бравая ФСБ, которая прекрасно справляется с фантомными 
болями российского государства в виде нацистских ДРГ. Бороться с ре-
альными украинскими диверсантами, сжигающими российские стра-
тегические объекты, получается пока не так хорошо, но все впереди!

Образ будущего
Константин Малофеев начал первым предвыборную президент-

скую кампанию при вполне понятной и конкретной поддержке Вто-
рой службы ФСБ. 

После столь успешных работающих проектов как Алексей Наваль-
ный, кандидат в президенты Ксения Собчак, вполне успешным может 
стать проект Константин Малофеев. Электоральная группа избирате-
лей «Царьграда» понятна, также к ней могут примкнуть рассержен-
ные патриоты, бизнес-военкоры с горящими глазами, нео-монархи-
сты с вышитыми плакатами Николая Второго и все это под благосло-
вение Патриарха, который первым намекнет на начало Трансфера.

Мария Захарова
Молчание западных режимов — обычно гиперактивных по любому 
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поводу притеснения журналистов — в связи с покушением на основа-
теля телеканала «Царьград» Константина Малофеева будет означать 
их негласную вовлечённость в поддержку подобных преступлений, а 
также идеологическое кураторство экстремистских действий киевских 
бандитов.

Donrf
Два слова о патриотическом Майдане, которым принято пугать обы-

вателей. Он невозможен в принципе. Патриот - человек любящий Ро-
дину. И представить его с кастрюлей на голове...

Майданы бывают двух типов - за деньги, как на Украине, и перепу-
ганных обывателей, как в Феврале 1917 года. К обоим патриоты отно-
шения не имели. Ну разве тем что расхлёбывать последствия. 

В Киеве западноукраинских хомячков поманили призраком ЕС , а 
потом объяснили - 1000 евро не будет. Панда мешает.

В Петербурге сначала запомоили императора(самый мягкий слух 
- лесбийская связь Вырубовой и Александры Федоровны), напугали 
угрозой сытой и благополучной столице от немцев, довели до истери-
ки запасных, угрозой попасть на фронт, в качестве материала для мяс-
ных штурмов, раскочегарили тему хлеба, а уж потом...

В обоих случаях(как и в 1991 году)  действовала элита руками обы-
вателей. С вкраплением идеалистов и городских сумасшедших.

Вы не того боитесь господа охранители, патриоты будут вас ругать(в 
сущности говорить правду) а потом разгребать руины. За вами.

Стрелков Игорь Иванович
Да ничего они не боятся… «охранители наши»… они действуют стро-

го в рамках древнейшего обычая всех попавшихся с поличным воров, 
шулеров и пройдох: гомко орут «держи вора!» ровно там, где намере-
ны сжечь и ограбить ( а потом сбежать) сами…

Поддубный |Z|О|V| edition
Штурмовики ЧВК «Вагнер» выгрызают для нас Победу. Мы были 

на востоке города. С отрядом легендарного командира музыкантов, 
Героя России, Ратибора. 40 процентов города контролирует русский 
«оркестр», в оперативном окружении уже от 10 до 12 тысяч боевиков 
противника, а там помимо частей ВСУ еще и отборное русофобское 
отребье из числа наемников из разных стран. Участь их незавидная. 
Киевский режим опять приносит кровавую жертву в угоду политиче-
ским схемам. Миф о фортеции Бахмут стоит дорого.

Юрий Баранчик
Артёмовск (Бахмут) вычеркиваем, наступление к морю – держим в 

уме
Подготовка общественного мнения к сдаче Артёмовска вышла на 

рабочие обороты – мало какое мейстримное СМИ Запада не отрабо-
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тало на «обеление» этого процесса. Главная идея сводится к тому, что 
нет причин удерживать фактически окруженный город, что приведёт 
лишь к ненужным потерям. А они, намекают СМИ, более чем велики.

Образ будущего
Запад запустил информационную кампанию сдачи Бахмута. «Пер-

вый город, взятый за 8 месяцев», «Большие потери у русских», «укра-
инские солдаты герои», «мирные жители в заложниках» и проч. И да, 
одна дорога по-прежнему под контролем ВСУ.

По факту Бахмут находится в оперативном окружении, путей под-
возки БК и бронетехники для российских соединений более не суще-
ствует. Провиант и медикаменты завозят ночью на легковых автомо-
билях повышенной проходимости, так как остальные вязнут в размы-
тых мягких грунтах. Контролируемое захлопывание котла идет плано-
мерно и уже западные аналитики, подвергающие любые успехи ЧВК 
«Вагнер» сомнениям и остракизму, соглашаются в том, что потеря уби-
тыми 900-1200 бойцов ВСУ в сутки не стоит того. 

С началом «варки» Бахмутского гарнизона и под приказ Пригожи-
на «пленных не брать» все прошлые косяки и недоразумения Евгения 
Викторовича обнулятся. И в теории, мы можем получить ещё одного 
потенциального участника Трансфера-2024. 

Понятно, что в повестке неудавшееся покушение на православного 
монархиста, которое так удачно перебивает фронтовую повестку, на-
полненную успехами. Но условия и механизм Трансфера уже в насто-
ящей повестке и будут обсуждаться Владимиром Путиным и триум-
фально переизбранным Си Цзиньпином в ближайшее время.

Vладислав Угольный
Пригожин заявляет, что хохлы хотят срезать наши фланги у Арте-

мовска.
Если у них это получится, наш фронт посыпется

Старше Эдды
Киев принял ( по крайней мере огласил) решение продолжить обо-

рону Бахмута. Продолжить оборону можно только одним способом, 
нанести мощный контрудар, причём совсем необязательно на бахмут-
ском  направлении, причём  войск на фронте у Залужного  достаточно. 

Вопрос в том, что ударные кулаки ещё не сформированы и полно-
ценное контрнаступление не подготовлено, особенно в виде насыще-
ния частей боевой техникой и артиллерией. 

Посмотрим, что получится у хохла. Если ничего, то украинской про-
паганде придётся выдумывать новый миф о продолжающейся оборо-
не Бахмута.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вообще, идея о том, что Артемовск надо продолжать оборонять - 
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это крайне подлая и античеловеческая идея. Как, впрочем, все идеи 
Зеленского и украинской элиты. 

Объясню, почему.
Это решение об обороне Артемовска будет означать только одно - 

украинские генералы постараются вывести из районов боестолкнове-
ний все более менее профессиональные части. Так же, как уже выве-
ли оттуда всех наемников и все дорогое вооружение. А прикрывать их 
отход будут мобилизованные украинцы, которых поймали на улицах 
и засунули в маршрутку на Бахмут с билетом в один конец.

Это бесчестная, бл.дская стратегия по могилизации мобилизован-
ных, которую бандеровское отребье и их хозяева рассматривают как 
победную. Для них не имеет значения, сколько украинских солдат по-
гибнет в Артемовске. Чем больше могил украиинцев (на самом деле, 
русских парней, которым внушили, что они - украинцы), тем лучше 
для лондонских, брюссельских и вашингтонских заказчиков всего это-
го кровавого хаоса. 

Единственные шансы для мобилизованных в ряды террористиче-
ского формирования ВСУ уцелеть - это либо сдаться, либо повернуть 
оружие против своих хозяев. Решатся ли они на это?

Лев Вершинин
РУЛЬКИ ИДУТ РОМБОМ                                                .                                                                                                                                 

«Изначальный план по мобилизации в Украине еще до конца не вы-
полнен»,  – сообщил Резников, подчеркнув, что «Генеральному штабу 
ВСУ по-прежнему нужны люди разных профессий: «  водителей, стрел-
ков, операторов, артиллеристов, снайперов...»                                                                                

Что ж. Ни для кого не секрет, что киевские фюрерки, наметив на 
весну наступление, поставили перед собой задачу собрать до 1.3 млн 
единиц полуфабрикатов, чтобы завалить окопы и доты мясом, и пле-
вать им, сколько мяса при этом будет покрыто нежной корочкой, ибо, 
в их понимании, успех снимет все претензии.

Не тайна и что у них есть все шансы надеяться на успех, потому что 
минувший год очень четко показал: фирма г-д Шойгу и Герасимов мо-
жет добиваться успеха только в стяжании блестящих «непростых ре-
шений» и борьбы с конкурентами. 

Но, с другой стороны, и планы, и уровень снабжения врага функци-
онерам из МО РФ известны (их никто даже не думает скрывать), так 
что, ежели на сей раз они решат попробовать не «перегруппировы-
ваться», а держать позиции, и если в сюжете нет линии обычного пре-
дательства, тогда, куда бы ни ударил враг, - на Мелитополь ли, на До-
нецк или на уничтожение всем мешающего «оркестра», - количество 
хорошо пропеченных рулек может изменить качество событий...

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский упирается в Бахмут и жертвует жизнями украинских сол-

дат (не своих, а именно украинских солдат, потому что он давно уже 
не глава своего государства). А в чем причина? 
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...
Потеря этого городка - смерть самого Зе. Через неделю после по-

тери или через 8 месяцев, но точно его не станет. Останется для пиа-
ра его жена, его дети, но другие люди будут определять ход истории. 
Этот, если так решит господь, хотя бы могилу обретет, а то как Гитлер 
и этого лишится. Просто исчезнет.

...
Как мудро поступил Сталин, не дав определить место захоронения 

этого чудовища. Сегодня вокруг него были бы воткнуты флаги украин-
ского государства. А почему мы должны отдавать этим нелюдям и эти 
цвета и эту память? Украинский фронт - это не против России, это про-
тив фашизма.

Логика Маркова
Считается, что  1. Зеленский сегодня утвердил план контрнаступле-

ния ВСУ в Бахмуте. 
2. ВСУ попытаются использовать разногласия между Генштабом ар-

мии России и ЧВК Вагнер. 
3. План ВСУ  - отборными подразделениями ударить во фланги тех 

клещей, которыми Вагнер окружает ВСУ в  Бахмуте, срезать эти клещи 
Вагнера. Разгромить Вагнер, отбросить его назад.

4. В Генштабе ВСУ считают, что из-за политических разногласий, ре-
гулярные войска армии России не окажут поддержки флангам Вагне-
ра. И многие в Москве в высоких кабинетах будут рады поражению 
Вагнера.

5. Контранаступление ВСУ под Бахмутом  может стать  точкой пере-
лома в войне, - считают у Зеленского.

6. В плюс доверию этому плану говорит то, что Пригожин уже откры-
то предупреждает о слабой защищенности его флангов и о возможно-
сти поражения России под Бахмутом.

7. В минус доверия этому плану говорит уж очень большая откры-
тость этого плана.

8. Но фактом является то, что Зеленский надеется победить в Бах-
муте и не дает приказ на отход из Бахмута. Более того, поступает ин-
формация о переброске сильных подразделений в район Бахмута. 

9. Приближаются критические дни.
10. Никакого предательства в Минобороны нет. Забудьте эту под-

ростковую конспирологию. Но ошибки бывают везде.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Чтобы вы понимали, в «Вагнере» собрались лучшие военные кадры, 

которые есть в нашей стране. Часто говорят, мол они воюют за деньги, 
наёмники же. Это говорят те, у кого в школе по истории был кол с ми-
нусом, всякого рода необучаемые долбоебы. Всю историю мира все 
воюют за деньги, а частные и наёмные армии очень часто было самы-
ми боеспособными подразделениями в истории войн. Но люди вою-

https://t.me/logikamarkova/5598
https://t.me/zhivoff/8400


ОГЛАВЛЕНИЕ 104ШЕСТОЕ МАРТА

ют может и за деньги, а умирают они за Россию. Туда идут настоящие 
патриоты, котором осточертела мышиная возня с хохлами в других 
местах. Так что частная или нет, это наша русская рыцарская конница 
(как верно написал у себя один малороссийский писатель). И кому-то 
очень не хочется, чтобы эта конница добилась успеха.

Логика Маркова
Мифы о Вагнере и Бахмуте.
Самый популярный западный миф - что Вагнер наступает в Бахму-

те, потому что буквально заваливает позиции украинской армии тела-
ми зеков, идут живыми волнами одна за одной. Все это вранье. 

1. Якобы Вагнер заваливает трупами украинские позиции, - это про-
должение старого мифа о том, что «Красная Армия выиграла войну у 
культурного цивилизованного Вермахта, по азиатски заваливая трупа-
ми позиции Вермахта». Это было вранье тогда. За удары в лоб с боль-
шими потерями в Красной армии командиров снимали с должности 
и отдавали под трибунал. 

Это вранье и сейчас. 
Для Пригожина бойцы Вагнера не «мясо», а бизнес ресурс. Ведь он 

же бизнесмен. 
Поэтому наступление Вагнера идет очень технологично штурмовы-

ми группами. И потери ВСУ в обороне выше потерь Вагнера в насту-
плении. Просто потому что ВСУ бросают в бой в Бахмуте и слабо под-
готовленных мобилизованных. А Вагнер это высокие профи штурмо-
вики.

2. Бывших зеков в Вагнере меньшинство. За этим следят, потому что 
большое количество бывших зеков в подразделении создает пробле-
мы с управляемостью подразделения.

3. Вагнер ведет боевые действия настолько профессионально и эф-
фективно, что многие мобилизованные и из действующей армии про-
сят послать их именно в Вагнер. Если бы там были высочайшие поте-
ри, таких просьб бы не было. 

4. Мифы о Вагнере создаются противниками России с целью дис-
кредитировать победу России в Бахмуте, который был сделан Зелен-
ским символом якобы непобедимости украинской армии, ее муже-
ства. И вот Бахмут берет Россия. Естественно, врагов России это бесит.

Атаман
Цель весенней кампании для противника, представляется мне, бу-

дет связана с попыткой сдержать нас на Донбассе, одновременно уда-
рив по Приднестровью. Формируется кулак в Одесской области. Раз-
жигаются реваншистские настроения в Молдавии. Представляющаяся 
легкой победа над небольшим российским миротворческим контин-
гентом на юго-западном рубеже, по замыслу киевского режима, по-
может снять остроту как внутриполитических претензий к украинско-
му руководству, так и несбывшихся надежд  его заокеанских хозяев. 

https://t.me/logikamarkova/5594
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Не снимет.
И битва будет не легкой. Не помогут ни леопарды, ни абрамсы, ни 

хаймарсы, ни топоры. Все риски просчитаны и учтены. Украинских вояк 
ждут кровавые сюрпризы.

Возможность у ВСУ всерьез форсировать Днепр в устье чтобы про-
бить нашу оборону до Крыма и войти на полуостров де-факто отсут-
ствуют. Мы, казаки и армейцы - крепко держим оборону на этом участ-
ке. Враг не пройдет. В перспективе здесь - только наше наступление, 
которое не остановить. 

Дорогие молдаване, задумайтесь! 
Хотите ли вы украинский вариант, ЕС, НАТО? Это миф, морковка, ко-

торой вас заманивают на скотобойню (не в качестве мясников). Если по 
указке кураторов из Вашингтона подожгут и вашу страну, в ваш цвету-
щий край придет настоящая война, какой не было со времён Великой 
Отечественной. Не дайте себя обмануть алчным ставленникам аме-
рикано-британских «правителей». Единственная страна, которая за-
интересована в мире и благополучии молдавского народа – Россия.

С нами Бог, за нами наша История!
Победа будет за нами!

Объясняет Readovka
Немыслимое, но вероятное — что будет, если украинское наступле-

ние достигнет успеха?
Несмотря на заявления украинских спикеров о том, что целью гря-

дущего весеннего наступления будет запорожское направление, ре-
дакция Readovka считает, что нельзя сбрасывать со счетов и другие 
возможные варианты.

Наши войска, вымотанные наступательными боями под Угледаром, 
находятся сейчас в уязвимом положении. Группировка расположена в 
наступательной конфигурации, и, если противник сможет тайно под-
вести свежесформированные части, вооруженные техникой НАТО и 
обученные на Западе, — последствия будут непредсказуемыми.

Наступление ВСУ станет сопровождаться массированным приме-
нением дальнобойных средств поражения по логистическим узлам и 
пунктам связи, также вероятны диверсии в тылу и атаки дронов по 
территории РФ с целью посеять панику. В этих условиях наша группи-
ровка может не выдержать решительного наступления значительно 
превосходящих сил врага.

Есть реальный риск того, что противник может выйти к Волновахе 
— крупному железнодорожному узлу. Между линией фронта и этим 
городом нет других крупных населённых пунктов, поэтому закрепить-
ся нашим войскам будет проблематично. Даже если ВС РФ остановят 
продвижение ВСУ, всё равно можно будет говорить о перерезании вет-
ки ЖД и автомобильной трассы Н-20 между Донецком и Мариуполем.

Захватив Волноваху, враг завладеет инициативой и сможет выби-
рать, куда двигаться дальше: на Мариуполь, Донецк или воспользо-
ваться ситуацией и нанести удар на другом участке фронта. Армия Рос-

https://t.me/readovkaru/2617
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сии будет вынуждена раздёргивать резервы и прикрывать сразу не-
сколько направлений одновременно, при этом логистика группиров-
ки осложнится. Наши силы не бесконечны — значительно увеличив-
шаяся линия фронта потребует дополнительных ресурсов для удер-
жания, поэтому вновь встанет вопрос расширения мобилизации.

Если мы не хотим, чтобы этот негативный сценарий реализовался, 
необходимо приложить максимум усилий к вскрытию планов ВСУ и 
укреплению угрожаемых участков фронта. Иначе последствия могут 
быть катастрофическими.

Логика Маркова
Важнейшим событием зимы стало отсутствие большого наступле-

ния армии России, которое все ожидали. Почему нет наступления? 
Есть несколько версий, от позитива к негативу. 

1. Погода. Зима в регионе была очень теплой. Поэтому распутица. 
Поэтому наступление не мобильно. Вот ждут твердой почвы.

2. Нужна большая группировка. А экономика России не смогла во-
время вооружить армию.

3. Для наступления нужно господство в воздухе. Для этого нужно 
подавить ПВО ВСУ. Вот этим и занимались. Пока не смогли.

4. Россия хочет наступать после разгрома украинского наступления. 
Вот ждет его.

5. Идет тактика мелких ударов, прощупывание, где оборона ВСУ сла-
ба. А она везде крепка. Вот и идет прощупывание долго. 

6. Катастрофический проигрыш времени - это стиль России в этой 
военной кампании. 

7. Россия не способна на крупное наступление.

Неофициальный Безсонов «Z»
Друзья, нам всем нужно понять одно, что одними победными лозун-

гами мы эту войну не выиграем. Это очень тяжёлая война. Все страны 
НАТО со своим ВПК являются тылом Украины. Тылом и кормовой ба-
зой для ВСУ. Нужно понимать, что техника НАТО не хуже нашей, а сна-
рядов они могут производить больше, чем мы. Технологический по-
тенциал на данный момент у стран НАТО также выше, как и возмож-
ности разведки. Нам всем нужно это понять и помочь это понять тем, 
от кого зависит наш ВПК и кто ещё не понял всей серьёзности ситуа-
ции. 

Как это сделать? Нужно говорить о проблемах. Каждый офицер дол-
жен честно докладывать о реальных проблемах, о допущенных ошиб-
ках и т.п. Каждый военкор, журналист, теле/радио ведущий, лидер об-
щественного мнения и любой, кто имеет возможность доносить ре-
альное положение дел должен это делать. И я не имею ввиду публи-
кацию информации о наших потерях или любой другой информации, 
которая имеет признаки гостайны.

https://t.me/logikamarkova/5596
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Русский инженер
О чем и я регулярно говорю. 
Шапкозакидательство = вредительство. 
Простая формула, кто говорит что да ща, мы одной левой - либо 

враг, либо вредитель, либо пустозвон. 
Враг уже показал, что он не дурак, и очень подкован в очень многих 

вопросах. Тем более, это вовсе не только Украина, а весь блок НАТО. 
Тем больше уважения нашим парням, кто сражается на фронте, и 

больше вопросов к тем, кто мешает нашей стране, мечтая о каком то 
супер оружии. 

У нас нет уже в загашнике каких-то ещё не использованных штучек. 
Как в песне прямо. (У нас есть такие приборы, но мы вам о них не рас-
скажем). 

У нас два пути победить. Либо включить мозги, учиться, в том числе 
у противника, быстро реагировать на вызовы, забыть о формализме, 
включить смекалку, осознать что это война на выживание, что поми-
риться вообще не вариант, и что спрятаться уехать не получится, ибо 
издеваться будут везде. 

Второй вариант гораздо хуже. Получить ещё несколько ударов и на-
чать учиться и осознавать с замедлением, и закидывать противника 
нашим мясом. В прошлой войне спохватились под Москвой, и цену 
все знают. 

Андрей Медведев
Чем больше западная пресса пишет о том, что у ВСУ чего-то там не 

хватает, что моральный дух у них низок, что западные партнёры сомне-
ваются в успехе ВСУ, тем больше нам стоит быть уверенными в  том, 
что оружия и техники у ВСУ более, чем достаточно, моральный дух и 
мотивация в норме, и планы успешного наступления уже утвержде-
ны.

А вот эти все публикации, не более чем психологические операции, 
цель которых усыпить бдительность русских. Ибо мы - точнее наши 
«аналитики» и «эксперты», которые отправляют доклады наверх- до 
сих пор не избавились от идиотской привычки верить всей ху..не, ко-
торую пишет западная пресса.

И на основании этих ложных вбросоы делать тупейшие выводы. 
Впрочем, чего мы хотим? Я тут наблюдал, как многие «эксперты» от-
крыли для себя факт существования Stratfor и Фридмана. 

Ещё раз. Западные СМИ это отдельная боевая единица инфовой-
ны. Верить тому, что там пишут, или слушать инфоцыгана Риттера, это 
путь к самоубийству. 

Анализ ситуации и проработка вариантов строятся иначе.

Димитриев
Смотрю стали появляться у патриотических авторов публикации о 

вреде шапкозакидательства, о том, что без критики не бывает разви-
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тия, что болезни структурные и касаются не только армии, но и госу-
дарства в целом. Да вы что? 

Казус том, ребятки, что критика она работает тогда ещё, когда кри-
тиковать ещё не положено, то есть когда ещё можно что-то исправить 
и на это остались ресурсы. Но вы же так не делали. Вы тогда, когда 
был ещё дополнительный ресурс, не отсвечивали. Говорили о неиз-
бежной победе, о том, что сначала война, а потом все остальное. Бо-
лее того, вы помогали тратить оставшийся ресурс - вперёд, любой це-
ной. Кайфовали от восторженного информационного взлета. А потом, 
когда реальность прорывается, когда ресурс иссяк и замаячили про-
блемы, вы начинаете сёрфить по волнам народных настроений, под-
хватывать разочарование и сомнение. Хотя вы то в доле

Александр Жучковский
Что изменит Россию? Что заставит всё наше общество, наконец, оч-

нуться и включиться в войну?
Гробы. 
Дима Бастраков поехал хоронить нашего Лёшу. Написал мне из Ро-

стова:
«Третий час смотрю как утрамбовывают окоченевшие тела в гробы, 

иногда ломая руки. Переодевают в зелёную форму, крест в руки, ко-
лотят. Помогаю.

Вот вроде всякое видал. Но это п-ц. Бесконечные уралы с телами. 
Бесконечные».

Мы сегодня часто думаем о смерти. Она всегда где-то рядом. Мы те-
ряем друзей, сослуживцев, командиров. Но всё равно – чтобы сохра-
нять психическое равновесие – живём текущими ежедневными зада-
чами и в полной мере не осознаём масштабы потерь и лишений, при-
шедших в Россию.

Осознание приходит, когда видишь эти тела, эти гробы, эти беско-
нечные уралы. 

Поэтому, конечно, фронтовики часто сетуют на то, что русское об-
щество ещё во многом беспечно и неосознанно, ещё не включилось в 
режим «всё для фронта, всё для победы».

Включится. Другого выхода нет – всё это будет долго, тяжело и боль-
но. Жизнь заставит.

Гробы изменят Россию.

Сергей Миронов
Врио губернатора Запорожской области спрогнозировал на весну 

кризис режима киевской хунты. Параллельно с этим он выразил мне-
ние о мирном переходе Николаева и Одессы на сторону России.  Лич-
но знаком с Евгением Витальевичем. Без знания дела он говорить не 
будет. Люди юго-востока Украины устали от того, что у них отнимают 
историю, отнимают право говорить на родном языке, саму способ-
ность быть собой. Нацистский режим в Киеве поощряет только свасти-
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ку и факельные шествия. Я с самого начала СВО говорил, что без лик-
видации Зеленского и его шайки цели СВО не могут быть достигнуты.

Еще в июне прошлого года предлагал создать в России новый феде-
ральный округ. В опросе, проведенном для подписчиков канала, побе-
дил вариант «Малороссийский федеральный округ». Убежден, рано 
или поздно эти исторически русские южные регионы Украины войдут 
в состав нового федерального округа РФ. Фракция «Справедливая Рос-
сия – За правду» поддержит такое решение, как уже сделала это при 
вхождении ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской областей.

Анатолий Шарий
Балицкий:
«В любом случае Запорожье будет российским, для нас всех этот во-

прос закрыт... И Николаевская, и Одесская, и Запорожье сами по себе 
начнут мирным образом переходить на нашу сторону»

Любому украинцу теплом в сердце отзывается фраза «будет рос-
сийским». Все украинцы очень ждут, когда же их украинские города и 
села станут «российскими»

Сказки про «переходы» на сторону еще актуальны?  Я надеюсь, те-
перь на временно оккупированных территориях люди будут меньше 
контактировать с назначенными «администрациями», я лично  реко-
мендую свести такие контакты к нулю. Вы потом на 15 лет, а они на 
эфир Россия-1.

Неофициальный Безсонов «Z»
В сети появилось видео, на котором люди за кадром расстрелива-

ют солдата в военной форме ВСУ. Есть основания считать, что расстре-
ляли нашего солдата, которого одели в украинскую форму ради меж-
дународного скандала и обвинения нашей стороны в военных престу-
плениях. В связи с этим прошу всех, кто узнал человека на этих фото, 
написать его данные на этот аккаунт в телеграм: @sapsan031

ДШРГ Русич
Наконец нормальная реакция.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Слава украине больше не работает...

Анатолий Шарий
Друзья, это предварительные результаты, конечно. Не знаю почему, 

но у нас по лицу бойца ВСУ находит людей только с неподконтроль-
ных территорий.

МИГ России
Анатолий Шарий пишет о том, что поиск по фотографии человека, 
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расстрелянного на видео, облетевшего сегодня социальные сети, ука-
зывает на то, что был расстрелян российский военнослужащий

Vладислав Угольный
Хорошо: хохол сдох
Плохо: хохол не был унижен и сдох так, что другие хохлы предста-

вили его как героя
Очень плохо: наша говномедийка начала рассказывать, что это фейк. 

А мамкины кшатрии из гейзоны завели хуйню про солидаризм воен-
ный 

Краткое мнение о сегодняшнем видео

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
По поводу расстрела «пленного» солдата ВСУ
Тоже не буду приводить видео, думаю, любой, кто захочет - найдет.
ЦИПСА разгоняет тему, что это якобы расстрел пленного российски-

ми солдатами. 
Но если внимательно послушать и посмотреть на действия расстре-

ливаемого, он отлично понимает за что его расстреливают. К тому же 
говор оператора вполне себе южнорусский (то есть вполне может быть 
человек и с юга Украины, то есть солдат ВСУ). 

А еще очень показательно, что МО Украины по этому случаю воды 
в рот набрало. 

То есть я (пока нет новых данных) больше склоняюсь к версии, что 
это расстрел дезертира ВСУ своими. А выкинули его в сеть и начали 
ЦИПСОшниками разгонять эту тему из-за вот этого.

 А еще в ввиду скорого уничтожения группировки ВСУ в Артемов-
ске, когда многие солдаты могут предпочесть сдачу гибели (или даже 
выходу из окружения), киевское командование не прочь их запугать.

Larkin
Мне искренне кажется, что это хохлятская постанова. Жестокая, но 

таковых уже было немало. Я склонен согласится с Безсоновым и Астра-
ханем, хоть кому-то это и покажется какой-то фантастикой.

Формат «скажи что-то на камеру, а мы тебя расстреляем» – это что-
то из воинской культуры исламистских боевиков или хохлов. У наших 
бывают проявления садизма, но они выглядят иначе. Яйца отрезать 
на видео или кувалдой двинуть – такое может быть. Но ни разу не ви-
дел вот этих игрищ «в интервью».

Тем более зачем выкладывать видео, где пленный хохол показан в 
хорошем свете? Их вон обосанных и обосранных, трясущихся от стра-
ха, привозят вагонами. И разумеется, первоисточника уже не найдешь, 
кроме как на украинских ресурсах.

При этом я не считаю, что убить ВСУшника это какое-то тяжкое пре-
ступление, уж извините. Это война, они пошли на нас с оружием, они 
заслуживают смерти. И когда нет возможности тащить пленника с со-
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бой – надо дать человеку помолиться и расстрелять его без лишних 
издевательств. Это честный подход. Поэтому мне нет смысла никого 
выгораживать и придумывать справлялово про «мы не такие». Были 
бы мы такие как они – не сдавали бы города без боя.

Кто бы ни был этот мужик на видео: переодетый русский пленный 
или казнённый ВСУшник – надеюсь его Господь примет к себе и про-
стит за всё.

Анатолий Шарий
Расстрел военнопленного: СБУ зарегистрировало уголовное произ-

водство по ст. 438 ч. 2 УК – нарушение законов и обычаев войны, — 
генпрокурор Украины Костин 

Это очень хорошо. Но я так и не понял, тупые алкаши с российской 
стороны не могут сделать то, что сделал я, и, задействовав системы 
распознания лиц, найти этого человека?

GREY ZONE
Даже не смотря на то, что половину дня находится не в сети, меня 

все равно завалили видео с расстрелом пленного.
Видео прикладывать не буду, так как я думаю, что его все видели. 

Суть состоит в том, что по той картине, которую удалось восстановить 
– украинский военнослужащий, как это говорится, проебал вспышку и 
попал в плен, после чего ему сказали снять шеврон с украинским фла-
гом, на что он ответил «Слава Украине!». После чего его расстреляли.

То, что видео по своей сути, а именно то, что расстрел настоящий, 
у меня не вызывает сомнений ни на секунду. Само видео и сама си-
туация у меня не вызывает никакого удивления. Любой, кто не живёт 
в розовых очках касательно войны, знает, что так называемые «воен-
ные преступления» совершаются всегда обеими сторонами. Если кто-
то верит в абсолютное рыцарство на войне, то лучше и дальше чер-
пать видение о войне с Первого канала/ТСН, в зависимости от сторо-
ны конфликта. Да, рыцарство, безусловно имеет место быть, но при-
мерно ровно пропорциональное и имеет место быть таким ситуаци-
ям.

Теперь касательно непосредственно видео. Во-первых, меня удив-
ляет реакция нашей стороны, которая повторяет поведение при том 
скандале, когда всплыло видео, как участник ЧВК «Ахмат» отрезает 
пленному яйца канцелярским ножом. Сначала наша сторона защиты 
как всегда строилась вокруг того, что это – фейк и проделки ЦИПСО. И 
только тогда, когда доказательной базы было выше крыши, мы пере-
обулись в полёте и ряд вроде бы уважаемых каналов стали заявлять, 
что это хахлы отрезали яйца нашему. Ровно тоже самое происходит 
и сейчас. Некоторых высказывают предположения, что это хахлы пе-
реодели нашего и сняли постановку, после чего расстреляли. То есть, 
мы уже второй раз добровольно становимся в позицию национально-
го куколдизма, играя от позиции – пусть лучше нашему яйца отрежут/
расстреляют, лишь бы не военное преступление совершённое нашей 
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стороной. Пусть нас режут, стреляют, делают, что угодно, лишь бы по-
казаться нитакусями. А потом ещё подставим смиренно другую щёку.

Что касается того, как такие видео обычно попадают в сеть. У нас 
сложилось поколение контент-воинов. Каждый хочет отличиться кра-
сивой фото или видео с войны. Чтобы послать домой по WhatsApp па-
цанам или в воинскую часть, как они ябут хахла. Иногда такие фото и 
видео приходят с пометкой – только никому. Иногда без неё. Но сути 
дела не меняет – что знают двое, знает и свинья. А большинство во-
еннослужащих не всегда отличаются сообразительностью в таких мо-
ментах. Потому в 2014-2015 и появлялись в ВКонтакте фото с Украи-
ны, с подписями и геолокациями. Так что я удивлён ровно на 0%.

И эта секундная слава хвастовства дала украинцам ещё один повод 
для и без того продолжающегося стоического сопротивления. У них 
мотивации было хоть отбавляй, но в связи с Бахмутом довольно-таки 
сильно просело, но ничего, свои особо отличительные личности умом 
всегда хуже врага, так что спасибо (нет) за рождения для противника 
героя по аналогии «Работайте, братья!».
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Zа (V)Побѣду
Посмотрел видос, на котором расстреливают пленного всушника за 

«слава Украине». 
Как и во всех подобных случаях скажу, что авторы видео – долбае-

бы. Долбаебы, естественно не потому, что расстреляли, а потому, что 
сняли это на видео, и выложили в сеть. 

Первое. Такими своими действиями они обрекли на гибель часть 
наших пленных. Многие из тех хохлов, которые имеют возможность 
отомстить – отомстят. Некоторые из них, не появись этого видео, ве-
роятно не стали бы этого делать. 

Второе. Надо быть просто долбаебами в кубе, что бы выложить ви-
део расстрела, после слов «слава украине». Долбаебы, на ровном ме-
сте создали хохлам героя-мученика, отважного и непоколебимого и 
вот это всё. 

Думаете наших, в их плену, таких мало было, которых убили за «Сла-
ва России»? Думаю достаточно. Просто у хохлов банально мозгов боль-
ше, чтобы сделать так, чтобы мы об этом никогда не узнали. 

Я вам приведу понятный пример. Все же знают фразу «Работайте 
братья». Все знают, почему она стала популярна. Уничтожили группу 
террористов, и у них в телефона нашли запись видео казни дагестанца 
мента, которого принуждали на камеру обратиться к коллегам с при-
зывом не работать в милиции, на что он сказал – «работайте братья». 
Всё – герой. Заслужено. Но никогда об этом и никто не узнал бы, если 
бы они эту запись удалили, или не были уничтожены. Они ведь часть 
этой записи публиковали, до того как их ликвидировали. На ней был 
только расстрел. Ничего героического в расстреле нет. А вот в расстре-
ле после подобных слов – есть. 

Даже даговским террорюгам мозгов хватило.

Андрей Медведев
Военный медик, который, как мы полагали, мог попасть в плен и 

быть расстрелян боевиками ВСУ, на самом деле жив, находится в под-
разделении, сражается за Родину.

Ну и дай Бог, чтобы русский воин и дальше был убережен.
Это, впрочем, не снимает с повестки вопрос что же за человек на 

видео с расстрелом и кто его расстрелял?
И все странности этого видео (их хватает) остаются пока без объяс-

нений.

ДШРГ Русич
Куколды ищут повод сказать что: «мы не такие».
Мы такие, и наши военные жестят как надо (с каждым днем все 

сильнее), и это нормально.
 Пусть блохеры дальше выдумывают, что наш солдат якобы так не 
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может, а мы поддержим такие начинания и переход в нормальный 
уровень отношения к врагу.

Что б победить врага - нужно убивать врага!

Тени Руси
Не заметили, как вместо «ликвидации украинства вместе с его но-

сителями» начали агитировать за ликвидацию русского мира вместе с 
его носителями.

«Надо больше гробов», на полном серьезе пишет Жучковский. «Что-
бы общество очнулось и включилось в войну». И – понеслись репосты 
коллег по цеху. 

В коментах крик адекватных читателей – «Нахер ты требуешь про-
снуться обществу, когда руководители в коме?» «При чем здесь гро-
бы? Россию изменит полная смена руководства» и т.п.

 Тссс, молчите предатели пятая колонна заукраинцы. «НАДО БОЛЬ-
ШЕ ГРОБОВ». Сам-то Жучковский не на первой линии спустя год СВО, 
иначе бы вряд ли что-то писал. Но вы, русичи, включайтесь, давайте 
гробов побольше, а то чёт маловато.

Мобилизованные белгородцы в полку теробороны: отобрали доку-
менты и перебросили в ДНР, отправили на штурм без разведки, под-
держки и связи, в котором они понесли тяжелые потери. 

Мало. Больше гробов! Всю Россию надо уложить в гробы, хочет Алек-
сандр. Чтобы остались только вдовы, дети, старики и мигранты. Что-
бы она включилась.

То не наше холопское дело, что власть не включилась. Наше дело 
– умирать за неё и отправлять на смерть своих детей. Эй, ух! Затянем 
пояса и вперед! За Родину, за барина!

Что-то знаю / Павел Данилин
Остающимся в городе Артемовск военным бандеровские власти 

обещают, что резервы ВСУ смогут прорваться в город и разблокиро-
вать оперативное окружение. Но живой силой и тяжёлым вооружени-
ем для прорыва украинская армия на данном участке не располагает. 

При этом киевские власти уже готовят украинское общество к гря-
дущему оставлению Артёмовска. Людям говорят, что с военной точки 
зрения нет смысла отстаивать город любой ценой. Обозреватели New 
York Times Мэтью Мпоук Бигг, Вивек Шанкар и Эндрю Крамер тоже за-
явили, что жителей Украины начали готовить к сдаче города. Накану-
не газета Wall Street Journal со ссылкой на украинских офицеров пи-
сала, что в последние месяцы в районе Артемовска были разгромле-
ны несколько самых подготовленных подразделений ВСУ. Бессмыс-
ленная оборона Артёмовска стоила Киеву части сил, составляющих 
неприкосновенный стратегический резерв. Эти подразделения гото-
вили для объявленного режимом Зеленского весеннего наступления. 
Кроме того, под Артёмовском поражение нанесено украинским си-
лам, которые предназначались для организации обороны Славянска 
и Краматорска. К этому укреплённому району российская группиров-
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ка подойдёт с юга после освобождения Артёмовска.

Рамзай
Евгений Пригожин останется вместе со  своими бойцами  в Бахмут-

ском котле.
О сценариях операции в Бахмуте.
«ЧВК «Вагнер» блокирует Бахмут. Чтобы разблокировать Бахмут, 

нужно заблокировать ЧВК «Вагнер». Поэтому ВСУ создали ряд группи-
ровок. Получится пирожок: окруженные нами частью ВСУ, а оболочка 
- ЧВК «Вагнер».

Я стучусь во все двери и бью тревогу: с боеприпасами и подкрепле-
нием, а также с тем, чтобы нам прикрыли фланги. Если все слаженно, 
без амбиций и выебонов, сделают эту совместную работу, то мы бло-
кируем ВСУ, а ВСУ нас не блокируют. Если нет, то всем придет пиздец.

Когда будет создаваться пирожок, я заскочу вишенкой и останусь со 
своими ребятами разгребать эту кашу.

ВСУ будут бодаться за Бахмут, и мы должны делать свою работу до 
конца. Когда весь мир собирается вокруг тебя, необходимо, чтобы кто-
то с тобой взаимодействовал, поэтому мы стучимся во все двери. Пока 
моего представителя выпиздили из штаба - он там на улице ходит».

РУПОСТ
Пригожин заявил о тяжелейших боях в Артемовске
По словам основателя ЧВК «Вагнер», в городе находятся до 20 тыс. 

бойцов ВСУ
«По Бахмуту: и днем, и ночью идут тяжелейшие бои, но украинцы 

никуда не сбегают. Люди у Зеленского не кончаются, в «мясорубку» 
подкидывают всё новые и новые тысячи. Боеприпасов и вооружения 
у них — хоть жопой ешь, то есть хуева туча.

Ещё раз внимание! Украинцы никуда не убегают. Они массово по-
гибают за Бахмут и сдаются только в крайнем случае. Прекратите счи-
тать их трусами. Они такие же, как и мы, и в них течёт такая же кровь», 
- Пригожин.

Юрий Баранчик
Нельзя исключать и того, что Артёмовск вообще не планируется 

окружать, а заявления Евгения Пригожина – дымовая завеса. «Вагнер» 
весьма эффективно уничтожает живую силу противника, пока Киев, 
имея надежды удержать город, засылает туда новые и новые порции 
мобилизованных.

В любом случае, ясность наступит в течение недели. Исходя из тем-
пов продвижения ЧВК «Вагнер», к этому времени Артёмовск может 
быть полностью взят под контроль.

Vладислав Угольный
А может кто-то сделать клип из двух роликов Пригожина? На пер-

https://t.me/ramzayiegokomanda/1945
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вом вагнеры собирают хохляцких солдат в гробы и кладут в машину, 
на втором — там пишут «с 8 марта» и поздравляют украинских жен-
щин.

И туда наложить чет такое попсовое, «Девушка, я не танцую» или 
Стаса Михайлова, не знаю.

Бомбический контент будет.

Логика Маркова
Разговоры о предательстве в Минобороны России это просто глу-

пость. Это проявление какой то подростковой конспирологии. 
Там могут быть ошибки, могут быть некомпетентность у отдельных 

сотрудников, может быть политическая борьба крупных оргструктур. 
Может быть в каких-то моментах даже преступная халатность. 

Но предательства никакого нет. И прекратите об этом писать. Это не 
серьёзно.

Сергей Миронов
С большим интересом прочитал одно из последних высказываний 

министра обороны США Ллойда Остина. Он заявил, что город Арте-
мовск, где идут тяжелые бои, имеет символическое, а не стратегиче-
ское и не оперативное значение.

Обращаю внимание, что Артемовск расположен на пока что под-
контрольной Киеву части ДНР к северу от города Горловка. Он являет-
ся важным транспортным узлом для снабжения украинской группи-
ровки войск в Донбассе, и его потеря сильно усложнит положение на-
шего противника на фронте.

Для ВСУ и НАТО ситуация в Артемовске критическая, но высказыва-
ние министра обороны США – это даже не мина при плохой игре. Это 
откровение проливает свет на подлинное отношение Штатов к Украи-
не и украинскому народу, а оно предельно простое: для США смерть 
сотен тысяч украинцев тоже имеет чисто символическое значение.

Судьбы людей натовских генералов абсолютно не интересуют. Нао-
борот: чем больше потерь, тем для Америки даже лучше, потому что 
в этом случае на Западе будет больше шума и пиара на крови. Ведь 
с самого начала было понятно, что Штаты собираются воевать до по-
следнего украинца.

Для чего это нужно? Да всё просто. Америка и НАТО всеми силами 
пытаются использовать украинские события для дестабилизации си-
туации в России, а для этого постоянно нужна «свежая кровь». В США 
и Европе даже не скрывают, что главная цель – это развал России, а 
тут, как говорится, все средства «хороши», и судьба отдельно взятого 
славянского народа наших западных противников абсолютно не инте-
ресует. Вот такая печальная прагматика по-американски.

Vоенкор Котенок Z
Вижу, как в репортажах коллег потери противника растут в геоме-
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трической прогрессии. Сначала все зацепились за признание запад-
ных СМИ о сотнях в день гибнущих в ВСУ только в Бахмуте. Теперь эта 
цифра растет и уже перевалила за 500. Жду новых рекордов, но это 
никак не радует. Потому что снова вижу лукавство. У нас опять теле-
картинка выдает за действительность хотелки и явное преувеличение. 
Из-за ставок на повышение галопирующих потерь противника каждый 
день кто-то всерьез стал верить, что в бахмутской мясорубке ВСУ за-
кончатся, и сразу наступит победа. Не закончатся. И победа сразу не 
наступит. Россия еще не навоевала на победу от слова совсем. Задачи 
СВО будут выполнены даже не с выходом на границы ЛДНР, а с осво-
бождением ВСЕЙ Украины. Иначе нам кирдык. Так что пока не видно 
конца долгому противостоянию на украинском ТВД. 

Но на ТВ своя реальность — все настолько привыкли к динамике 
продвижения «оркестра», так увлеклись рисованием карт с большими 
красными стрелками и маленькими синими, что новости о контрата-
ках противника под Артемовском уже вызывает взрыв мозга. Как так? 
Мы же ломим, а нас отбрасывают. Так разве бывает? Бывает. И сна-
рядный голод бывает, который никуда, оказывается, не делся. И угро-
за флангам тоже никуда не делась.

Искренне надеюсь, что страшной ценой достигнутый успех в Бахму-
те, который ожидаем, будет закреплен, фланги нашего «Артемовско-
го кулака» будут надежно прикрыты, а измотанные в боях штурмовые 
отряды «оркестра» отдохнут, пополнятся и будут снова громить врага. 

А пока припудренные люди в пиджачишках, вертясь перед камера-
ми, валят противника пачками. Лучше дать слово тем, кто тает в око-
пах Донбасса. Хотя я бы бойцов оставил в покое. Лучше смотреть, слу-
шать и анализировать, помогая Родине выстоять, кто чем может. 

Если Родина проиграет, мы окажемся без Родины во мраке без про-
странства и времени.

Империя очень зла
Да вбросы уровня украинцы уже не знают, что делать и морально 

подавлены сопровождают нас весь год. Тем не менее, они спокойно 
готовят наступления и абсолютно не имеют проблем, которые реаль-
но могли бы как-то повлиять на развитие ситуации. Тем более, тех про-
блем, которые бы мы хотели видеть. 

То одна бригада что-то запишет, то другая пожалуется. А ничего не 
меняется - локальные успехи на фронтах есть. Позиции на месте. И 
уже стало привычным то, что никто в плен не сдается,  как в первый 
месяц после ввода войск. 

Были истории про то, что у них закончится ГСМ, закончится электро-
энергия... Видимо, надо понимать о каких размерах страны идет речь 
и о том, кем она построена, чтобы не делать такие прогнозы. 

А ведь кроме «морально истощены» и «не хватает боеспособных со-
единений» были еще и истории про «взорвут ЗАЭС», «возрвут Кахов-
скую ГЭС», «собирают грязную бомбу». Теперь вот «вторглись в Мол-
давию». 

https://t.me/verysexydasha/10493
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Но если вдруг начинаешь сомневаться во всех этих нарративах - ты 
тупой военблогер и военкор, наверху виднее.

Димитриев
Самое интересное начнется, когда будут искать виноватых. Конеч-

но ими окажутся не те, кто воровал, лгал и губил людей. А совсем на-
оборот. И это будет уже скоро.

ЯнZен | #ШВО
Страшно? Страшно. 
Надеюсь, что не зря страшно. 
Новая генерация «людей со светлыми лицами», все эти «прогрес-

систы и гуманисты» должны захлебнуться кровью, потом и окопной 
грязью, пусть даже и в застенках профильных служб. 

Это будет прекрасный день.

МИГ России
В разговоре с одним из главных представителем пресловутых си-

стемных либералов («сислибов») Путин вместо СВО говорит «извест-
ные события». И вообще, очень неожиданная встреча и очень уважи-
тельный разговор с Грефом.

Тезисы из послания : «пушек вместо масло не будет» воплощаются 
в жизнь? Поиск команды реформаторов?

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
Президент Белоруссии Александр Лукашенко рассказал о задержа-

нии в Беларуси террориста украинских спецслужб и его пособников, 
причастных к диверсии в отношении самолета А-50 на аэродроме «Ма-
чулищи».

«Не буду в деталях говорить, как передавались орудия преступле-
ния, эти беспилотники. Избрали маленький беспилотник. Потому что, 
если бы они использовали большой, то системы нашего слежения, 
конечно, его бы отследили. В Украине были задействованы эти два 
беспилотника, обучен этот человек и другие, которые ему помогали. 
Об этом мы расскажем вам потом», - рассказал Лукашенко.

МАРДАН
В Белоруссии задержаны более 20 соучастников атаки на самолет 

А-50 российских ВВС, - заявил Александр Григорьевич Лукашенко.
Этим 20 задержанным, между прочим, ломится высшая мера нака-

зания - расстрел. Если кто не знал.
Респект и уважение Александру Григорьевичу. 
А мы напавших на брянское село и убивших мирных людей дивер-

сантов просто «выдавили на территорию Украины». 
Почувствуйте разницу.

https://t.me/russ_orientalist/13764
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Николай Стариков
Целое бандподполье. В сталинские времена их называли вредите-

лями. Но 30 лет нам упорно говорили либералы, что никаких вредите-
лей никогда не было.

Сплошь невинные жертвы. Все, кого обвинили в работе на иностран-
ные разведки, никогда на них не работали.

Сама жизнь и наша собственная реальность все расставили по сво-
им местам.

Диверсанты - террористы , они же предатели Родины, атакуют Брян-
скую область. Вредители в Белоруссии старались атаковать и повре-
дить самолёт.

Лев Вершинин
КОНЕЦ РЕЗИДЕНТА
Сегодняшнее выступление Александра Григорьевича пока что пред-

ставлено мелкими нарезками, и не хочу выкладывать клочки, - а ког-
да я вернусь, потому что через полчаса убываю по делам, всем все 
будет известно, - поэтому сейчас просто скажу, что удивлению моему 
нет предела.

В самом деле, всего лишь в субботу, в беседе с Виталием Колпаш-
никовым, я изложил свою версию атаки на аэродром в Мачулищах, 
а сегодня все, сказанное мной, до мелочей подтверждает президент 
Белоруссии. А между тем, вплоть до сегодняшнего утра это было го-
сударственной тайной, которую я, досужий, не имеющий никаких ин-
сайдов блогер не мог знать по определению, так что, стало быть, ра-
ботает еще интуиция, и это удивляет. Но приятно, чего уж там. А еще, 
из пока что не озвученного Батькой, есть у меня ощущение, что Киев и 
его заморские владельцы получили плюху, которую никак не ожида-
ли получить. Расчет их, как подсказывает мне интуиция (только она!) 
строился на том, что сразу после акции будет отход непосредствен-
ных участников за кордон, и на это отводилось ровно два часа. Однако 
уже через 15 минут все границы РБ, включая открытую с РФ, были пе-
рекрыты так, что даже ужик болотами не проскочил бы, и сверх того, 
всего за 2-3 дня белорусские чекисты размотали «двоичную» сеть 
укро-польско-американской агентуры (что по меркам спецслужб во-
обще практически невозможно). Естественно, взяли не всех, - «двой-
ки» есть «двойки», - но украинский резидент, курировавший их, уже 
сидит где надо и («Все расскажу, только не убивайте!») поет, как ужа-
ленный в жопу жаворонок. Совершенно не странно, в главном офисе 
киевской «исбушки» пошел жестокий звездопад, и в Лэнгли тоже на-
чались серьезные разборки. Ибо удар по ним тяжкий.

В принципе, есть еще что сказать (конечно же, чисто на интуиции), 
но надо бежать по делам, поэтому пока закругляюсь. В очень хорошем 
настроении, поскольку новость хороша по всем статьям, а кроме того, 
интуиция подсказывает, что когда вернусь, будут и неплохие вести из 
Китая...

https://t.me/nstarikovru/35808
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Анатолий Шарий
После того, как как круто они вычислили «вагнеровцев» в свое вре-

мя - может и реально поймали. Но вспомним, что вагнеровцев вычис-
лили по наводке Ермака. Возможно, и тут был слив.

Старше Эдды
Главное, что мы узнали из выступления Лукашенко: самолёт А-50 

все же был поврежден в результате налёта украинского бпла ( многие 
утверждали обратное), а Зеленский гнида, который должен ответить. 

Террориста скорее всего осудят и расстреляют, несмотря на вопли 
мирового сообщества и слёзы родных. Осудят и расстреляют по насто-
ящему, а не как это было в Донецке с наёмниками из Британии.

Олег Царёв
Наконец признали очевидное. Признали совершение теракта в от-

ношении самолета дальней разведки А-50 на аэродроме в Мачули-
щах. Впрочем, после публикации украинской стороной видео отри-
цать это было бы совсем глупо. В который раз повторю то, что писал 
много раз, не бойтесь людям говорить правду!

Логика Маркова
Гнида. Лукашенко три раза за время выступления назвал гнидой Зе-

ленского за то, что Зеленский все время просит его заключить договор 
о ненападении, а сам посылает диверсионные группы на территорию 
Украины. Насчёт гниды это Лукашенко правильно сказал про Зелен-
ского. Я бы ещё добавил, Зеленский это уникальный президент еврей 
неонацист. Единственный в мире.

Vоенкор Котенок Z
Допрос Николая Швеца (подлинность имени устанавливается) — ис-

полнителя теракта на аэродроме «Мачулищи». 
По словам задержанного, на территорию Белоруссии он въехал по 

российскому паспорту, действуя по заданию СБУ.

Анатолий Шарий
Впервые слышу, чтобы СБУ организовывала такого рода операции. 

Но он врет точно. Ведь как мы знаем из честных пабликов и СМИ РФ - 
никто ничего не взорвал. Помните? Человека ни за что взяли выходит

Московская прачечная
Коллеги, самое шедевральное то, что Лукашенко подчеркнул, Бе-

лоруссия не намерена быть втянутой в спецоперацию: «Если они рас-
считывают (я ведь знаю, что они хотят нас втянуть в войну по команде 
американцев)... Если вы думаете, что вы, бросив этот вызов, втяните 

https://t.me/ASupersharij/16725
https://t.me/vysokygovorit/10952
https://t.me/olegtsarov/5459
https://t.me/logikamarkova/5603
https://t.me/voenkorKotenok/45890
https://t.me/ASupersharij/16734
https://t.me/moscow_laundry/11874


ОГЛАВЛЕНИЕ 121СЕДЬМОЕ МАРТА

нас в войну завтра, которая сегодня идет уже по всей Европе, вы за-
блуждаетесь». Согласитесь, отказ Белоруссии открывать второй фронт 
против Украины дорогого стоит, тут уж не до детских обид.

Умный еврей при губернаторе
Мы никогда в своей истории не имели дело с целым квазигосудар-

ством такого масштаба, которое всё являлось бы террористическим. 
От самой верхушки политической до низов их вооружённых форми-
рований, – отметил Перла.

Он сравнил Украину с запрещённой террористической организаци-
ей ИГИЛ*, против которой Россия воевала в Сирии. Вот только в соста-
ве коалиции и с несколько меньшим количеством боевиков.

Рамзай
Поступает информация о том, что перед началом генерального на-

ступления командование ВСУ с большой долей вероятности проведет 
боевую «проверку» боеготовности своей ударной группировки, отра-
ботку тактических наработок и технических новшеств, подготовлен-
ных для весенней компании. Поэтому есть основания предполагать, 
что в ближайшие две недели ВСУ нанесут на одном из участков фрон-
та локальный контрудар, как репетицию грядущего сражения. И впол-
не возможно, что таковым станет операция по деблокаде Бахмута, ко-
торый сегодня находится в сжимающейся «подкове» окружения. От-
брасывание российских штурмовых частей от города станет нагляд-
ным подтверждением правильности новой тактики, боеспособности 
и организации новых соединений ВСУ. Кроме того, перелом в битве 
за Бахмут станет ещё  отличным пиар поводом, как для внутриукраин-
ской повестки, которая в последние два месяца становится всё более 
пораженческой, так и для внешних кураторов, ждущих от ВСУ реши-
тельности и успехов.

ЯнZен | #ШВО
Про уважение к врагу
Знаете, вот что реально пришло ко мне на фронте – так это неви-

данное ранее ощущение. Это уважение к противнику, пусть и какое-то 
специфическое. 

Когда противник действует грамотно, бьëтся до конца, не отступает 
– волей-неволей относишься к нему несколько иначе. 

Нет, я не перестал презирать украинство во всех его проявлениях. 
Нет, я не стал сторонником рыцарских методов войны. Нет, я не стал 
противником уничтожения врага любыми видами и целями. Не стал я 
и нетакусиком, который будет осуждать различный контент с передо-
вой. 

Хохлов, взявших в руки оружие надо уничтожать, расчеловечивать, 
истреблять. Над их культурой и образом мышления надо смеяться и 
унижать. И нет, я всë ещë считаю что они дегенераты. Но смелые де-
генераты. 

https://t.me/governorsjew/6534
https://t.me/ramzayiegokomanda/1946
https://t.me/rus_jansen/2126
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Будем честны – нам достался крепкий и опасный противник, гото-
вый сражаться до последнего. Это достойная битва.

GREY ZONE
Читатели переодически спрашивали, готовим ли мы рубежи оборо-

ны на Запорожском направлении, в преддверии планируемого насту-
пления украинской стороны в апреле этого года.

Западные спутники показывают, что как минимум на некоторых 
участках инженерная работа была проведена, а на некоторых ещё ве-
дётся.

Ранее также публиковалось, что об оборонительных сооружениях 
решили позаботиться и в Крыму, так, например, в российской Евпато-
рии переоборудовали набережную.

Судя по всему военное руководство не исключает наступление ни 
только по сухопутному коридору, но и не отбрасывает вероятность 
морского десанта.

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Есть ключевой момент, что союзников, конечно, у нас два – армия 

и флот. Но сочувствующие страны должны привлекаться к совместной 
работе, те же государства ОДКБ должны быть вместе.

Предельно стало понятно, что враги народа существуют, они есть, 
с ними надо поступать, как с врагами, если будет для них мера ответ-
ственности, то всё пойдёт. Промышленность пойдёт, оборонка пой-
дёт.

Бойцы в окопе вспоминают не про еду, шмотье, а про снаряды, ору-
жие, боеприпасы, защиту, средства радиоэлектронной борьбы. Они 
точно не собираются с кем-то мириться или переговариваться. А на-
род сейчас хочет побед и справедливости, чтобы наши вооруженные 
силы, обеспеченные всем, побеждали, а вся сволота, которая здесь 
саботирует этот процесс, должна встать к стенке.

Предельно понятно, что мера ответственности должна наступить, 
если это случится, то мы быстрее пойдём к победе, а соотношение сил 
4 к 1 будет меняться. При нормальном подходе мы в состоянии со все-
ми сочувствующими странами дать достойный ответ именно альян-
су НАТО. Холодную войну мы уже проходили, натовцы знали, что их в 
случае чего ждёт моментальный удар. Наверное, мы к этому вернём-
ся, варианта кроме Победы у нас нет.

Олег Царёв
Я специально сделал акцент на том, что иногда предприятия не име-

ют право отказаться от оборонозаказа, даже если он заведомо не-
выполним. А если заказ не выполняется, то на предприятие вводит-
ся внешнее управление. Таким образом фактически Указом вводится 
механизм национализации оборонных предприятий. Решение непря-
мого действия, но механизм рабочий. Как по мне, так я это полностью 

https://t.me/grey_zone/17606
https://t.me/agurulev/2729
https://t.me/olegtsarov/5457
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поддерживаю. Я бы вообще все предприятия ВПК (а еще лучше во-
обще всю крупную промышленность) передал бы в собственность го-
сударства. А яхты наших олигархов переоборудовал бы под военные 
крейсеры.

Холмогоров
Логическая дилемма «Нового Сталина».
Сталин, придя к власти, истребил значительную часть своей партии 

и тех, кто привел его к власти.
Собственно различие между ленинской и сталинской политикой со-

стояло в том, что Ленин истреблял только белых, а Сталин еще и крас-
ных.

То есть, требуя «нового Сталина, который очистит страну от мрази», 
неокоммунисты хотят, чтобы их, именно их, расстреляли.

Может им это устроить и без Сталина? К чему лишние телодвиже-
ния?

Образ будущего
Не очень понятно, почему всех так зацепила история с санитарным 

бортом (Ролдугина?). Это дело бухгалтера клиники во Франкфурте, а 
остальные прямо как ротозеи рты раскрыли.

Многие высокопоставленные чиновники летают на минималках во 
Франкфурт лечиться, в том числе близкие к ВВП люди, ну и что что под 
санкциями, причем без проблем и вопросов. 

Некоторые главные герои страшилок из западной прессы летом ле-
тали в Дюссельдорф на несколько дней. Это же плата за лояльность, 
иначе как газ из России качать и ГСМ для нужд ВСУ закупать через доч-
ки российского нефтегаза, и как ещё данные о секретных военных опе-
рациях получать. Элита лечится, денежка зарабатывается, один «рус-
ский Ваня» героически воюет в зоне СВО.

АДЕКВАТ Z
Внешняя торговля Китая за январь и февраль: минус 8,3 процента к 

этому периоду прошлого года. Вероятнее всего, инерция отмененных 
в конце года сверхжестких карантинов.

Товарооборот Китая с Россией за тот же период: плюс 25,9 процента 
к прошлым январю и февралю. Это при том, что в прошлом году дву-
сторонняя торговля и так выдала исторический рекорд. Очень риф-
муется с сегодняшними словами китайского министра иностранных 
дел о всемерном укреплении отношений как абсолютном императи-
ве, вытекающем из глобальной обстановки.

Товарооборот Китая с США за эти же месяцы: минус 17,4 процента. 
Не менее красноречивый показатель динамики и перспектив еще од-
них двусторонних отношений, которые американцы продолжают об-
валивать осознанно и методично.

Ожидаемый весной визит Си в Москву обещает быть очень, очень 

https://t.me/holmogortalks/27821
https://t.me/obrazbuduschego2/13122
https://t.me/politadequate/7320
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интересным.

Говорит Долгов 18+
Удивляет вера аудитории в судьбоносные визиты кого-либо: вот при-

едет барин, барин нас рассудит, даст нам барин порох, бумагу и фар-
фор…

Надеяться только на себя - отличительная особенность действитель-
но сильного человека. То же применимо и к государствам.

МИГ России
Сильные государства — даже если они включены в глобальную эко-

номику (а включены в нее все) не нуждаются в том, чтобы кого-то про-
сить о порохе, фарфоре, бумаге, шелках, чипах, станках, снарядах, ми-
кроволновках и т.д. и т.п. Они их либо производят, либо покупают, по-
тому что не продать им все это невозможно.

Вот и ответ. Тяжелый, но честный.
А так да. Надежда только на Бога, на себя и на близких. На кого ж 

еще.

Олег Царёв
Китай не является стороной конфликта на Украине и не поставля-

ет оружие ни одной из сторон. На ежегодной пресс-конференции ми-
нистр иностранных дел Китая Цинь Ган заявил: «Китай не является ни 
инициатором, ни заинтересованной стороной кризиса, мы также не 
поставляем оружие ни одной из сторон конфликта. На каком осно-
вании сваливать ответственность на Китай и даже вводить санкции и 
угрожать? Мы никогда этого не примем». 

Непонятно, как звучал вопрос, на который министр дал такой ответ, 
но еще в конце февраля госсекретарь США Блинкен заверял, что Сое-
диненные Штаты введут санкции против Китая, если он поможет Рос-
сии в ходе спецоперации. 

В целом не очень понятен и восторг украинских СМИ, которые выш-
ли с заголовками, что Пекин отказался поставлять оружие сторонам 
украинского конфликта. Пекин не озвучил отказ, Пекин возмущен, что 
его пытаются наказать за то, чего он еще не совершил. Более того, я 
думаю, что если США решат наказать превентивно, они могут тем са-
мым напротив подтолкнуть Китай к поставкам оружия, терять-то бу-
дет уже нечего. В любом случае, остаётся вариант поддержки наше-
го ВПК, вариант помощи братской Белоруссии, а также вариант Шахи-
дов-Гераней. Будем надеяться и ждать.

Лев Вершинин
Безусловно, главным в  утреннем (в Мск была ночь) заявлении тов. 

Цинь Гана является «Украинский кризис подошел к критическому мо-
менту. Либо прекращаются боевые действия, восстанавливается мир 
и начинается процесс политического урегулирования, либо в огонь бу-

https://t.me/superdolgov/9169
https://t.me/mig41/24959
https://t.me/olegtsarov/5461
https://t.me/putnik1lv/2776
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дет подлито еще больше масла, и кризис еще больше расширяется и 
выходит из-под контроля». С пояснением, что «существует невидимая 
рука, управляющая конфликтом для реализации своих геополитиче-
ских замыслов».

Мало того, что это ответ Чжуннанхая на, мягко говоря, наглое пред-
ложение Белого Дома. Это, по меркам Пекина, предельно жесткий от-
вет. О возможности «выхода из-под контроля» Китай заявляет крайне 
редко (и пусть я не китаист, но любой китаист подтвердит). Причем, от-
метич, пас мгновенно приняли в Кремле, не по-московски четко кон-
кретизировав, кто есть эта «невидимая рука». Учитывая черепашью 
скорость  подготовки бумаг в Кремле, реакция Пескова была утвер-
ждена еще до выступления тов. Цинь.

Далее обратим внимание на полное удовлетворение Батьки резуль-
татами визита в Пекин, где он был принят выше высшего уровня, и 
куда вовсе не возил (о, разумеется, не возил, ни-ни!) никаких маляв 
из Кремля,  сделаем поправку на то, что расследование атаки на Ма-
чулищи в дни визита он держал под  контролем, информируя тов. Си 
в режиме он-лайн, и наконец, отметим мгновенный (сразу после вы-
ступления тов. Цзинь) выход «железной девушки» из Пхеньяна, озна-
чающий: мы-то запустим обязательно...

Так вот, возращаясь к интуиции. Исходя из того, что по итогам пер-
вого года войны можно утверждать, что «российско-украинский кон-
фликт» всего лишь прелюдия к настоящему противостоянию двух ре-
альных субъектов (в том, что «украина» всего лишь объект-инструмент, 
а РФ объект с признаками субъектности, надеюсь, не сомневается ни-
кто?), интуиция подсказывает мне, что Китай совершенно не заинте-
ресован в быстром обрушении РФ, а интерес его, если уж РФ не спо-
собна победить сама, заключается в том, чтобы она, по крайней мере, 
не проиграла до начала основной стадии. В связи с чем, пресловутый 
план Китая (подчеркиваю: чистая интуиция!) заключался в заморозке 
«горячей фазы» на линии реального противостояния, и Москва этот 
план приняла, что подтверждается присвоением Мелитополю стату-
са облцентра и началом постройки «нового центра» Херсонской обл. 
А вот Киев (то есть, Штаты) от этого плана отказались, так что  кризис, 
говоря словами тов. Цзинь, «выйдет из-под контроля». И...

И нет, это, разумеется, не значит, что китайские армады двинутся в 
западном направлении на донбасско-приазовский фронт. Но это, на 
мой взгляд, значит, что Пекин определился, и когда весенне-летняя 
битва начнется, российские подразделения не будут голыми-босыми 
(по итогам работы г-на Шойгу), но откуда-то возьмут все необходимое 
для успешного отражения удара, а возможно, и перехода в контрата-
ку. Не исключаю даже, что МО РФ откажется от соблазна погубить «ор-
кестр», в котором видит злого конкурента.

Вот что подсказывает мне интуиция, но я, конечно, могу оказаться 
неправ, и тогда у желающих посмеяться над немолодым испанским 
блогером появятся для этого все основания. Что, как по мне, тоже со-
всем неплохо, поскольку смех продлевает жизнь, и это хорошо, а сво-
им читателям я желаю только хорошего...
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Объясняет Readovka
Сдайте ЗАЭС — к чему на самом деле призвал глава МАГАТЭ
Сегодня глава МАГАТЭ Рафаэль Гросси призвал создать «зону без-

опасности» вокруг Запорожской атомной электростанции. «Ситуация 
на Запорожской АЭС подчеркивает острую необходимость создания 
на площадке зоны ядерной безопасности и защиты», — заявил он. 

Что на самом деле стоит за словами европейского чиновника? Пред-
ложение Гросси подразумевает отвод войск обеих сторон с опреде-
лённой территории, в данном случае — с ЗАЭС. То есть речь идёт о 
создании крупной демилитаризованной зоны. План звучит надёжно, 
как швейцарские часы. По логике главы МАГАТЭ, Россия отведёт свои 
подразделения, а украинское командование — артиллерию, а также 
прекратит обстрелы. Мы что-то подобное уже слышали, не правда ли? 

В реальности же перед нами банальная манипуляция и попытка 
обмануть Россию, чтобы ВСУ смогли занять освободившуюся терри-
торию, а если не получится, то вновь начать обвинять нашу страну в 
ядерном шантаже и говорить прочие громкие слова для испуганного 
«злыми русскими» западного обывателя.

Какие бы гарантии не давал Киев, какие бы «громкие» меморанду-
мы он бы не подписывал, следует помнить одну простую вещь — до-
говоры с Украиной не стоят ровным счётом ничего. Да и в принципе 
бессмысленно разговаривать с пешками без какой-либо субъектно-
сти. Ну а Гросси, будучи представителем западной бюрократии, в лю-
бом случае будет играть против наших интересов.

Умный еврей при губернаторе
Какой, однако, хороший и точный прогноз я дал ровно год назад.
Осторожно оговариваясь, что ничего еще до конца не ясно, скажу, 

что, по-видимому, в ближайшее время социологические опросы бу-
дут фиксировать состояние общества, подобное «Крымскому консен-
сусу». Иначе говоря, подавляющее большинство русского народа, то 
есть граждан России, сплачивается вокруг президента, за одобрение 
его политики, включая военную операцию на Украине, против запада. 

Последние, на сегодня, данные ВЦИОМ - 71% одобрения - см ссыл-
ку в конце этой заметки. Рост поддержки, очевидно, продожается. 

Причина - постепенное улучшение качества русской военной и по-
литической пропаганды (русские долго запрягают, до уровня сводок 
Совинформбюро все еще дистанция огромного размера, но прогресс 
налицо) 

Вторая причина - наращивание «санкций» и раскручивание русо-
фобии на западе. Вторая причина в моменте более важна, чем пер-
вая - потому что своя-то пропаганда традиционно воспринимается с 
известным скепсисом, и поделом. А вот чужая русофобия очевидна и 
для тех, кто привык в Европу ездить тратить деньги (для них особенно 
очевидна) и для тех, кто никогда в Европе не был. 

Чем больше западных компаний уйдет с нашего рынка, чем боль-

https://t.me/readovkaru/2621
https://t.me/governorsjew/6528


ОГЛАВЛЕНИЕ 127СЕДЬМОЕ МАРТА

ше угроз будет создано привычному образу жизни - тем плотнее ста-
нет строй. Потому что ясно, кто виноват и что делать.  

Прогнозирую, что единство российского общества теперь - всерьез 
и надолго. И неизбежные экономические трудности это единство бу-
дут теперь - только укреплять. До самой победы.

Прогнозирую также ожесточение русской политической эмиграции. 
Эти будут завывать так (уже начали), что не услышать не сможет ни-
кто. Причем чем зеленее эмигрант, тем громче крик. Просто потому, 
что завывания «о, проклятый путин, о, позор России, о, национальная 
катастрофа!» - это их единственный шанс выжить в ситуации, когда на 
западе русских ненавидят по всем информационным каналам. Трудно 
жить предателям, даже обнимая бочки варенья и корзины печенья.

Политджойстик/Politjoystic
Тема, которая сегодня на обочине: как изменится политический 

ландшафт в России после СВО? А он несомненно будет другим. Пери-
од сценарного управления партийным пространством заканчивается. 
Сейчас нам видны контуры по событиям вокруг патриотического кры-
ла - Пригожин, Малофеев или «условного правого» - партия «Новые 
люди». И совсем непонятно что будет с центром - с «Единой Россией». 
У неё много вариантов переформатирования за счет «подушки» или 
«облака» (кому как нравится) гражданских, общественных организа-
ций и она может чувствовать себя наиболее подготовленной к пере-
менам. Но, для всех партийных проектов существует принципиальная 
развилка: результат СВО будет признан победой или поражением? А 
что если не будет консенсуса и результат будет спорным (вы понима-
ете о чем я). Тогда нам гарантировано партийное брожение, вполне 
возможны досрочные выборы в Госдуму и новые изменения в Кон-
ституции России.

Что-то знаю / Павел Данилин
Русских, воюющих против России, не бывает.
Это - иуды, террористы, неонацисты, выродки и нерусь. Никакие это 

не русские.

Комиссар Исчезает
Многие русские люди находятся в состоянии такого помрачения и 

невежества относительно азов политики, идеологии, вопросов кол-
лективной идентичности и национального строительства, они до та-
кой степени не понимают, что это и о чем, - что им приходится снова и 
снова рассказывать самые элементарные вещи.

А именно: в мировой истории не бывает - еще раз, нет, не было и 
не будет - националистов какой-либо нации, которые в ходе конфлик-
та с соседней нацией из-за судьбы спорных земель и живущих на этих 
землях однокультурных с ними людей - выступали бы за то, чтобы пе-
редать эти земли и этих людей под власть другой нации. 

Это не-воз-мож-но.

https://t.me/politjoystic/31326
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Армянин за азербайджанский Карабах, грек за турецкий Кипр или 
серб за албанское Косово это абсурд. 

И если вы видите граждан, разводящих демагогию в стиле «мы, рус-
ские националисты, считаем, что на Украине свобода, а в России тира-
ния, поэтому давайте поможем Украине отвоевать Крым и Донбасс», 
- это значит, что эти люди никакие не русские националисты, а мари-
онетки украинских спецслужб - как правило, из числа «ультраправых 
интернационалистов», для которых любой чужой подросток за тыся-
чу километров от них, но зато с правильной стрижкой и с правильны-
ми татуировками, кроссовками или шнурками бесконечно ближе, чем 
свои русские старики, дети, тетки, военные etc. Это не национализм, 
это общемировая молодежная субкультура, которую везде и всегда в 
своих целях используют спецслужбы.

Если же вы хотите простого и  рационального объяснения, почему 
эта демагогия - позорное фуфло, то вот оно.

«Свобода», «тирания», Горбачев, Путин, Кучма, Зеленский, такой ре-
жим, другой режим, - все это очень изменчиво, и на протяжении од-
ной человеческой жизни может смениться с десяток подобных выве-
сок.

Но если вы отдаете землю и людей под жовто-блакитный флаг, а 
под этим флагом упраздняют русские школы и обрабатывают новые 
поколения мовой (и всем, что из нее следует), - то вы теряете эту зем-
лю и этих людей навсегда.

Еще раз: завтра «режим» изменится, а идентичность, внушенная 
языком, детством, социальной средой и активным государством - это 
навсегда.

Не слушайте прохвостов.

Анатолий Шарий
За взрывами «Северных потоков» стоит «проукраинская группиров-

ка», пишет The New York Times.
По данным издания, на это указывают «новые разведывательные 

данные, с которыми ознакомились официальные лица США».
Сливайте чертей. Всё, тушите свет

Олег Царёв
Вероятность того, что атаки на «Северные потоки» могли «неофици-

ально» проводиться людьми, связанными с властями Украины, оста-
ется открытой, пишет The New York Times.

Мне кажется американцы просто вину перекладывают.

Readovka
Чиновники США обвинили «проукраинскую группировку» во взры-

вах на «Северных потоках» — Вашингтон пытается переложить ответ-
ственность за диверсию на неизвестных террористов 

Официальные лица США на основании новых «поступивших раз-

https://t.me/ASupersharij/16735
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ведданных» назвали «проукраинскую группировку» виновной в под-
рыве «Северных потоков», об этом сообщила The New York Times со 
ссылкой на свои источники. При этом, по словам издания, неназван-
ные американские чиновники заявили, что у них нет доказательств 
причастности к теракту Зеленского и его камарильи, добавив, что опе-
рация и вовсе могла быть проведена некими неофициальными «ма-
рионеточными силами», имеющими связи с Киевом. 

Также, по информации NYT, официальные лица Вашингтона многое 
не знают о преступниках и их связях, однако, по их мнению, ни аме-
риканцы, ни британцы никакого отношения к диверсии не имеют. На-
против, террористами могли якобы оказаться россияне или украинцы 
со специальной подготовкой.

Логика Маркова
New York Times пытается скрыть преступление, которое известно 

всем. Они пытаются со ссылкой на неизвестные источники навязать 
версию, что газопроводы Северный Поток взорвали некие проукраин-
ские партизаны. Но конечно, заявляет NYT, они не получали приказ ни 
от президента Зеленского, ни от кого то из украинских государствен-
ных чиновников. Что можно сказать после этой статьи.

1. Что теракт на газпроводе Северный поток устроили спецслужбы 
США, об этом знает весь мир. И вам опровергнуть это не удалось.

2. Что Зеленский отдает приказы о терактах, это известно. Даже вам 
известно. 

3. Президент, отдавший приказ о теракте на газопроводе  Северный 
поток, это президент США Байден. Это известно всему миру.

4. А вот новое, что мы узнали, это то, что газета New York Times пе-
чатает в интересах спецслужб США и еще и поддерживает теракты.

5. А что антиамериканские партизаны могут появиться, об этом мыс-
лей нет? Или в голове у вас «а нас то за что?»

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Американцы шутят над нами, рассказывая про «проукраинские груп-

пировки» взрывающие Северные потоки. Ну мы тоже так шутить уме-
ем в теории. Сейчас где-то американский газовоз потопят подвозные 
сомалийские пираты, маленькую бериллиевую бомбу взорвет «Фронт 
освобождения Одессы», а груз с оружием в Чёрном море Кракен съест. 
Мы тоже можем все сваливать на мифических существ. Никаких про-
блем. Думаю уже пора прекращать ныть и жаловаться на площадках 
МИДа, и начинать зло угорать. Залить хохлов на фронте отборной со-
ветской химией, и сказать что «мы вообще понятия не имеем, кто это 
был», может «ЧВК Красные кхмеры»? Пади знай.

Раньше всех. Ну почти.
Журналист Сеймур Херш в разговоре с РИА Новости рассмеялся, го-

воря о публикации NYT про «Северные потоки», но комментировать 

https://t.me/logikamarkova/5604
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ее отказался

Мария Захарова
Западные СМИ бомбит новость о появлении  у расследования те-

рактов в отношении «Северных потоков» версии, что  это а) не Россия; 
б) украинские группировки. 

Интересно, кто же допускает подобные утечки, заполняя ими ин-
формационное пространство? Ответ: те, кто не хотят вести расследо-
вание в правовом поле, и собираются  всячески уводить внимание ау-
дитории  от фактов. 

Вместо утечек, западным режимам, имеющим отношение к про-
исшествию, надо ответить на официальные запросы российской сто-
роны и, как минимум, взять в проработку материалы журналистского 
расследования Херша, не подменяя их анонимными взбросами.

Политджойстик/Politjoystic
Не могу. Ржу. Проукр, но не контролируемая Зеленским (?!!!). Гово-

рил же, что Зе убьют и сделают из него чучело для молитв тех, кто не 
определился: черный или белый, с ушами Чебурашки или кролика, с 
.... и тд.

<...>
Знаете зачем пишут это вбросы? Наши комменты и реакции анали-

зируют и по ним пишут отчеты, которые дают прогноз: сработает или 
нет, какие риски, .

Раньше всех. Ну почти.
Судно было арендовано в Польше, заказчики диверсии не установ-

лены. На нем были обнаружены следы взрывчатки. 
При этом отмечается, что фирма, владевшая судном, принадлежа-

ла украинцам. Одна из западных спецслужб еще осенью 2022 года со-
общила, что за подрывы «Северного потока» ответственна украинская 
группировка, пишет издание.

Логика Маркова
Немецкая газета Die Zeit заявила, что государственные органы след-

ствия ФРГ установили судно, причастное к взрыву газопровода Север-
ный поток, следы ведут на Украину. Хм. Вранье.

На наших глазах идет срежиссированная кампания сми США и Гер-
мании с целью отвести обвинения от организатора теракта  - спец-
служб США и лично президента США Байдена. Пытаются перенапра-
вить на «украинских партизан», с них и взятки гладки. Это спецопера-
ция проходит в результате сговора Байдена и Шольце. С целью как то 
объяснить, почему главный союзник Германии США проводит терак-
ты против Германии. 

Но результатом будет не это. Результатом будет еще больший по-
зор Шольце, который войдет в историю как самый плохой лидер Гер-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4935
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мании после Гитлера.

Vоенкор Котенок Z
New York Times: американская разведка полагает, что «Северный 

поток» был подорван проукраинской группировкой — ни американ-
цы, ни британцы не имеют к теракту никакого отношения.

Как удобно. Сначала открыто бравировать подрывом трубопрово-
дов (в полной уверенности, что доказательств нет и не будет), а затем, 
когда запахло жареным, просто переложить историю на своих шесте-
рок.

Теперь следующим этапом будет подбор кандидатов на роль ди-
версантов с их последующей ликвидацией. Тем более что Киев сам 
с удовольствием «сольёт» пару-тройку опасных и неконтролируемых 
радикалов.

Образ будущего
Когда NYT говорит «проукраинскую группировка» о тех, кто взорвал 

СП-1 и 2, то на ум сразу приходят ЦРУ, Ми6 и ряд других проукраин-
ских группировок.

Способных это сделать, в отличие из тех проукраинских группиро-
вок, которые не способны. 

И ещё там норвежские водолазы, способные на многое. Они тоже 
проукраинские. Они ведь все даже этим гордятся. 

То есть полное признание совсем скоро. Панамское досье отдохнёт.

Объясняет Readovka
Ирония зла. Постсоветская культура как форма ненависти к жизни
Почему российские деятели культуры выступают с заукраинских по-

зиций? Зачем артисты, музыканты и художники сотнями бегут из стра-
ны, в которой они зарабатывали огромные деньги? Откуда у наслед-
ников великой русской культуры взялся этот комплекс неполноценно-
сти?

Осведомительное Агентство
Обеспечение социальной безопасности. 
Как многие помнят, недавно мы провели работу по нейтрализации 

антироссийского пропагандиста Штефанова через обращения в След-
ственный Комитет. И хоть результат пока лишь промежуточный, о чем 
мы напишем позже, главное, мы увидели запрос общества и готов-
ность инициативных граждан законными методами бороться с преда-
телями.

Их в нашей стране достаточно и ведут они себя зачастую очень гром-
ко. Будучи начальниками, они дискриминируют сотрудников с патри-
отической позицией, будучи преподавателями - травят студентов. Они 
отказывают в обслуживании солдатам в публичных заведениях. Они 
ведут антироссийскую пропаганду на своих интернет-ресурсах. Они 
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желают поражения России. И, к сожалению, справедливое возмездие 
до них добирается сейчас крайне не часто.

Такого в воюющей стране быть не должно. 
Пришло время обществу начать организованную работу по реше-

нию проблемы очищения тыла нашей армии от предателей, делая для 
этого все, что позволяет закон. 

ОСВАГ запускает общественную инициативу «Обеспечение соци-
альной безопасности» по организованной борьбе с внутренними вра-
гами.

Работать инициатива будет следующим образом:
1. Неравнодушные граждане присылают нам и другим участникам 

инициативы информацию об активно действующих предателях вну-
три страны.

2. Мы обрабатываем эту информацию и категоризируем ее, разра-
батываем план воздействия на выявленного предателя в зависимо-
сти от ситуации. Если действия гражданина подпадают под санкции 
со стороны закона - привлекаем правоохранительные органы, если 
же до состава не дотягивает - ограничиваемся созданием обществен-
ного резонанса. Наша задача сделать так, чтобы все окружение пре-
дателя - семья, работодатели, преподаватели, коллеги и друзья, а так-
же жители его города узнали о его враждебной деятельности и пози-
ции по отношению к нашей стране. 

3. В случае необходимости публикуем информацию через всю сеть 
каналов-участников нашей инициативы для создания общественно-
го резонанса и/или коллективной подачи обращений в правоохрани-
тельные органы.

ОСВАГ берет основную координацию работы инициативы на себя. 
Любая помощь приветствуется.

Для эффективной и успешной деятельности нам необходимо ши-
рокое участие в инициативе патриотических каналов. При

Царьград ТВ
Власти США полагают, что стране придётся заплатить американской 

кровью в случае отказа от военной поддержки Украины. 
Такую позицию озвучил координатор по стратегическим коммуни-

кациям в СНБ Белого дома Джон Кирби.
Если мы перестанем поддерживать Украину, что станет следующим 

завоеванием Путина? Сколько ещё придётся заплатить, в том числе 
американской кровью?

- задал он вопрос во время брифинга.
Таким образом Кирби намекнул на то, что США не исключают от-

крытого столкновения с Россией в случае поражения Украины.
Вашингтон уже неоднократно заявлял, что его цель - нанести Рос-

сии поражение в прокси-войне на Украине. Потенциальное пораже-
ние Украины американские власти воспринимают как поражение все-
го Запада. 

https://t.me/tsargradtv/37932
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При этом многие оппозиционные политики в США не понимают, 
как расположенная на другом конце света Украина вообще оказалась 
в сфере американских интересов. И почему Вашингтон рискует развя-
зать третью мировую войну ради этой страны.

BRIEF
Bloomberg: Предлагаемый в Грузии законопроект об «иностранных 

агентах», направленный против СМИ и неправительственных органи-
заций, рискует вернуть страну в сферу влияния Москвы и ограничить 
влияние Запада. Законопроект, похож на инструмент, используемый 
Владимиром Путиным для подавления инакомыслия. Он будет кос-
венно способствовать российским интересам, ограничивая влияние 
групп, в основном финансируемых США и Европой. Предложенный 
закон может быть принят (https://t.me/rusbrief/98144) в течение не-
скольких дней, и оппозиционные партии, СМИ и организации граж-
данского общества уже осудили то, что они называют «российским 
законом». Президент Саломе Зурабишвили, ЕС и США также выступи-
ли с критикой законопроекта.

BRIEF
Парламент Грузии одобрил законопроект об иноагентах, который 

местная оппозиция называет «калькой» с аналогичного российского 
закона. 

В центре Тбилиси сейчас проходит массовая протестная акция, мест-
ные СМИ сообщают о стычках и столкновениях у здания грузинского 
парламента.

Старая площадь
Водометы, слезоточивый газ и резиновые пули применяют поли-

цейские самой «свободной» страны, которая в 2014 году осуждала 
применение полиции против митингующих на Майдане с коктейлями 
Молотова.

Раньше всех. Ну почти.
Ответственные за подавление протестов в Грузии могут попасть под 

санкции США, заявил официальный представитель Госдепа Нед Прайс. 
«У нас есть ряд инструментов, которые позволяют привлечь к ответ-

ственности любого в любой стране за вмешательство в реализацию 
того, что является универсальным правом человека», - заявил Прайс.

Что-то знаю / Павел Данилин
Поразительно не то, что в Грузии иноагенты устраивают переворот. 

Поразительно то, что власти Грузии, зная, что 90% интеллигенции и 
75% элиты в Тбилиси сидят на финансировании из-за границы (ЕС и 
США), решились таки принять закон об иноагентах. 

Для понимания - в период Саакашвили 100% государственного ап-

https://t.me/rusbrief/98363
https://t.me/rusbrief/98553
https://t.me/staraya/9759
https://t.me/bbbreaking/149997
https://t.me/ctotoznayu/3376
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парата и 100% сотрудников полиции получали ежемесячно зарплату 
из бюджета США.

МИГ России
По Грузии все просто. США напуганы растущим влиянием России, по-

этому дан «зеленый свет» на протест. Закон об иноагентах бьет имен-
но по грузинским НПО, а они на 99% финансируются Госдепом. Правя-
щая партия «Грузинская мечта» пытается выйти из такой зависимости 
от Вашингтона, потому то нынешняя команда в Белом доме пытается 
их спровоцировать на конфронтацию с Россией, что явно не отвечает 
коренным  интересам грузинского народа.

Книга Носовича
Для понимания событий в Грузии. Революция там - это не то, что 

сейчас на проспекте Руставели (то, что на проспекте - это по меркам 
Грузии вообще скука, тоска зелёная, чуть ли не каждый год повторяет-
ся), а принятие закона об иностранных агентах. Это для России зако-
нодательство об иностранных агентах - борьба с влиянием на обще-
ство и внутреннюю политику из-за рубежа, а для Грузии, Молдавии и 
ещё нескольких постсоветских республик иностранные агенты - СМИ, 
НКО и лидеры мнений с американским и евросоюзовским финанси-
рованием - это и есть власть. Вся молдавская правящая верхушка - это 
птенцы структур Джорджа Сороса с румынскими паспортами. Ставить 
вопрос так, что определять судьбы страны за иностранные деньги - 
явление глубоко нездоровое, для таких политических режимов - по-
кушение на святая святых

Раньше всех. Ну почти.
Президент Грузии поддержала протестующих против законопроек-

та об иноагентах

https://t.me/mig41/24965
https://t.me/nosovichchannel/1971
https://t.me/bbbreaking/149999
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ВОСЬМОЕ МАРТА

Валентин Богданов
А чего все так напрягаются по поводу Грузии. Майдан или не май-

дан. Майдан это рудимент мира до 24 февраля 2022 года. Отжившая 
категория.

МАРТЫНОВ
смотря на поток сознания диванных и неочень экспертов, аноним-

ных и неочень ТГК  про беспорядки в Грузии как-то совсем грустно от 
протухших тезисов и устаревших формул про «злой госдеп и цветную 
капусту», то есть смуту и тд. тут прям не могу не согласиться со свет-
лозорким спецкорром в США: пена от позавчерашнего борща! ау, мы 
же перелистнули страницу истории!, вывели спираль развития мира  
на новый виток еще год с гаком назад! какие Шарпы? какие цветные 
перевороты? это прошлое теперь ... разгонят жестко, арестуют сотни 
две хулиганов - вот и все кино. да, и закон конечно примут.

Холмогоров
Атака на правительство «Грузинской мечты» - это, конечно, прямая 

атака на Россию и на политику грузинского нейтралитета. Так это и 
надо понимать.

Царьград ТВ
Грузию давно ругают за негласное замирение с Россией. 
Никогда ещё повод протестов не был настолько откровенно анти-

национальный. 
Майдан иноагентов. Как, впрочем, и любой. 
Показательна поддержка майданщиков иноагенткой президенткой 

с французским паспортом. 
Как там наши релоканты уже сформировали сотню «Мимино»?
- Прокомментировал ситуацию политолог Иван Скориков

Маргарита Симоньян
А наши-то верхнеларсовцы все как один поддерживают беспоряд-

ки на своих новых с’емных хатах. Что в Грузии, что в Израиле. 
Говорила же вам - если невеста уходит к другому, то неизвестно, 

кому повезло.
В один и тот же день Израиль шарашит самолетами Сирию, а Гру-

зия разгоняет водометами протестующих. 
‘Потому что я не могу жить в стране, которая воюет со своими сосе-

дями’. 
‘Потому что я не могу жить в стране, которая арестовывает несо-

гласных’’. 
 Потому что ты просто не можешь жить нормально, бестолочь.

https://t.me/valentinbogdanov/9705
https://t.me/martynov2021/9793
https://t.me/holmogortalks/27828
https://t.me/tsargradtv/37942
https://t.me/margaritasimonyan/12727
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Умный еврей при губернаторе
В Грузии начался очередной «майдан». Переворот против законной 

власти парламента страны идет под лозунгами защиты «иностранных 
агентов». Смысл происходящего прост: страна должна полностью по-
кориться влиянию запада и стать полностью враждебной России. Ни-
какой самостоятельности, никаких национальных интересов у Грузии 
быть не должно.

Что на поверхности? На поверхности совершенно стандартный, по 
привычным американским методичкам Джина Шарпа «майдан». Мы 
такие где только ни видели: от Египта до Украины, далее везде, в Рос-
сии попытка провалилась, в Израиле и Грузии прямо сейчас перево-
рот может иметь шансы на успех. Как обычно, требуют «демократии» 
и «европейского пути».

Что под поверхностью? Грузины решили принять собственных закон 
об иноагентах. Зконопроект скопирован с действующего в цитадели 
демократии, она же сверкающий град на холме. Но, по мнению этой 
заокеанской демократии, принимать такой закон где-либо еще никак 
нельзя. В любом другом месте, кроме Америки, это закон будет анти-
демократическим и ведущим к диктатуре. Почему? Потому что quod 
licit jovi non licit bovi. Что дозволено Юпитеру, не дозволено быку. То, 
что положено белым господам, не положено бесправным гражданам 
далеких неоколоний. От кого они хотят независимости? Какие нацио-
нальные интересы собрались защищать? Не может быть никаких на-
циональных интересов ни у кого, кроме США, все остальные должны 
работать на американские интересы. Если нет - всем не поздоровится.

На самом деле главный лозунг очередной грузинской революции, 
написанный на стенах и на разбитых витринах по-английски (а на ка-
ком языке писать, на родном что ли? так кураторы не поймут) вежли-
во можно было бы перевести как «мы против России». А попросту они 
пишут «Fuck Russia».

Россия в сложившейся ситуации может лишь наблюдать за тем, что 
происходит в закавказской республике. Ну, может быть, еще дипло-
матически высказывать опасения и поддержку законному правитель-
ству и большинству парламента. Никакой возможности помочь у нас 
нет - да и странно было бы бросаться на помощь людям, которые ни-
какими друзьями России не являются. 

Однако позиция России очень важна для всего мира. Позиция эта 
состоит в том, что мы - за суверенитет всех стран. За то, чтобы каждая 
страна имела право на свои национальные интересы. За то, чтобы ни-
кто не был американской марионеткой. 

И, следовательно, за то, чтобы иноагенты - агенты запада - повсюду 
были помечены.

Умный еврей при губернаторе
И еще про Грузию. Там хотят сформировать новый театр военных 

действий, чтобы отвлечь силы России.

https://t.me/governorsjew/6539
https://t.me/governorsjew/6542
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Нынешнее правительство Ираклия Гарибашвили никак не является 
пророссийским. Но это правительство считает, что мир с Россией луч-
ше войны, а торговля лучше эмбарго. Он думает, что санкции против 
России обернутся для Грузии нищетой. Он прав - но его правота идет 
вразрез с тем, чего хочет от него - как и от всех остальных премье-
ров всех остальных стран мира - запад. Проблема в том, что со всеми 
остальнмыи по-разному, а вот в Грузии сменить власть и поставить ан-
тироссийскую марионетку сейчас вполне возможно. 

Гарибашвили не так уж популярен. Антироссийская агитация очень 
интенсивна, «мейдане» (это площадь по-грузински, слово заимство-
вали у персов и/или у турок) полна желто-синих флагов. А всерьез по-
давлять протесты в парламентской демократии… протесты, за кото-
рыми Вашингтон… Трудно это. И страшно. 

Что будет делать антироссийская марионетка на месте Гарибашлви-
ли? Нетрудно сказать. Разрыв связей с Россией раз (привет героям 
Верхнего Ларса, впадут в ничтожество) и новая война за возвращение 
Южной Осетии, а может быть и Абхазии - два. 

Подзуживают уже сейчас: говорят, якобы у России не хватит сил во-
евать на два фронта. На самом деле на такой фронт сил у России бо-
лее чем хватит - в Грузии живет меньше 4 миллионов человек, армия - 
едва четыре бригады. Но если дело дойдет до новой войны за Осетию 
- это будет тяжелый фланговый удар для нас. Придется отвлечь силы, 
технику, боеприпасы.

Так что цена грузинского «мейдане» может быть весьма высокой 
не только для самой Грузии.

Хуже Федосеева
Всё же помнят грузины август восьмого. Помнят.

Царьград ТВ
Представляете, в каком шоке сейчас находятся «трепетные россий-

ские релоканты», наблюдая за происходящим. Они-то так надеялись 
на спокойную жизнь под чачу, «Киндзмараули» и хачапури. А тут – вот 
такое.

Понимают ли они, почему всё так бушует в Тбилиси, кто в очеред-
ной раз подпалил ситуацию и – главное – за что сейчас наказывают 
грузинские власти. В Граде на холме очень не понравилось, что в во-
просе отношений с Россией в Грузии встали на свои собственные по-
зиции, решив не лезть в конфликт между Россией и Украиной.

И вот именно это – попытка показать свою независимость в этом 
вопросе – и не нравится дядюшкам Сэмам с того берега лужи

Холмогоров
… Теперь пробка на Верхний Ларс стоит с юга.
Никогда не понимал смысл бега. Умрешь уставшим, и все.

https://t.me/huzhegebbelsa/5143
https://t.me/tsargradtv/37997
https://t.me/holmogortalks/27839
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Vладислав Угольный
В сегодняшний день желаю всем нашим девушкам и женщинам, 

причастным к Делу Z, не остаться на этой войне навечно, даже после 
её конца. Вообще, вы не обязаны были, но спасибо, что все же да.

Комиссар Исчезает
8 марта женщинам как коллективной сущности — хочется пожелать 

подольше избегать «современности», то есть феминизма, матриарха-
та и войны с мужчинами.

Нет, это не значит, что я желаю им мнимой, давно исчезнувшей в 
России (за вычетом некоторых автономных республик) «патриархаль-
ности», которой адепты «современности» размахивают буквально так 
же, как переизбиравшие Ельцина в 1996 году политтехнологи — при-
зраком коммунизма и гулага. Нет, «патриархальность» была, на мой 
взгляд, весьма неоднозначна, но она давно умерла.

А я желаю женщинам подольше оставаться в старом добром двад-
цатом веке, то есть в мире, где люди были равны и, главное, свобод-
ны, где в отношениях между полами имелись веселье, непредсказу-
емость и разнообразие, а не унылая тоталитарная пустыня «жертв», 
«травм», «терапии», «гендеров» и прочего, как это назвал Лимонов, 
дисциплинарного санатория.

Живите в двадцатом веке, девочки.
Дружите с мужчинами, любите мужчин, находите с ними общий 

язык, а иногда и силы терпеть их, — и спокойно относитесь к пробле-
мам, потому что это именно обычные проблемы обычной жизни, а не 
«травмы», «триггеры», «абьюзы» и вся эта лицемерная блевота.

Вся наша Россия, кстати, борется сейчас за сохранение хорошего 
прошлого, за отмену мрачного будущего, — и к вам это относится не 
меньше, а даже больше, чем к судьбе наших южных губерний.

Олег Царёв
СМИ подняли новую волну расследования диверсии с Северными 

потоками. В статье NYT указывается, что США не нашли свидетельств 
причастности российских властей к происшествию, Байден тоже не от-
давал такого приказ. Значит, кто виноват? Украина!

Cогласно разведданным, взрывчатку на «Cеверных потоках», веро-
ятно, заложили опытные водолазы, не имеющие отношения к армии и 
спецслужбам. Правда, по информации изданий ARD и Zeit, вскоре по-
сле уничтожения, некая западная спецслужба направила европейским 
партнерским службам наводку, согласно которой ответственность за 
уничтожение несет все-таки украинский спецназовец. Британская га-
зета Times дополнила эту новость, сообщив, что западные спецслуж-
бы знали об украинском следе в диверсиях на газопроводах уже через 
неделю после взрывов — однако НАТО это не афишировали, чтобы не 
обострить отношения между Украиной и Германией (хотя сейчас ми-
нистр обороны Германии выступил против того, чтобы публикации в 
СМИ на тему диверсий на «Северный потоках» влияли на поддержку 

https://t.me/zola_of_renovation/4535
https://t.me/komissarischezaet/333
https://t.me/olegtsarov/5470
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Западом Украины). Следователи установили судно, с которого была 
совершена диверсия, и следы ведут к якобы компании, принадлежа-
щей украинцам.

Почему возникла такая версия — понятно. Роль мирового государ-
ства-террориста не слишком приятна для США. Да и республиканцы 
давят на Байдена, что, мол, дав разрешение на такую спецоперацию, 
направленную против своих союзников (Германии), Байден превысил 
свои полномочия. Не исключено, что Украину даже заставят объявить 
о том, что это она взорвала газопроводы. Но во всем этом меня удив-
ляет население США и Европы. Такое ощущение, что СМИ и политики 
способны заставить их всех поверить в любую чушь, которую приду-
мают.

Холмогоров
Расследование Zeit про водолазов и бабу-капитана и сливы Times 

про «частную украинскую компанию не связанную с Зеленским» име-
ют одну единственную цель - наскоро затереть в восприятии публики 
расследование Херша доказывающее прямую причастность админи-
страции США.

Это называется «утопить в версиях».
Так это и надо понимать.

Политджойстик/Politjoystic
Совсем пародия на расследование подрыва «Северных потоков». 

Оказывается подрыв профинансировал богатый украинец и он не свя-
зан с Зеленским. И фамилия его известна немцам, но нам пока не на-
зовут. Кого же они выбрали на роль спонсора? 

…
Можно начинать смеяться. Вот зачем Шольц летал в Вашингтон.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Гениальная находка американцев и немцев насчёт того, кто же 

всё-таки взорвал «Северный поток», озвученная в тамошней прессе - 
превосходное доказательство того, что Сеймур Херш был совершенно 
прав и его расследование точно соответствует действительности.

Правый Григоров
Про потери противника
Разные цифры видел, читаю и пропаганду противника, и наши дан-

ные, и различные вбросы. 
Могу сказать одно точно.
До штурма Соледара и Бахмута потери противника составляли 

140000 убитыми. В Соледаре и Бахмуте противник потерял убитыми 
ещё как минимум 15000.

Очень важно уничтожение кадровых и профессиональных военных. 
Хотя безусловно ВСУ стараются бросать мобилизованных на убой там, 
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https://t.me/politjoystic/31342
https://t.me/oldhellboy/5619
https://t.me/grigorov_prav/2450


ОГЛАВЛЕНИЕ 140ВОСЬМОЕ МАРТА

где им нужно выиграть время.
Действия русской армии по уничтожению противника уже зимой 

лишили его возможности проводить контрнаступления. Он был вы-
нужден бросать в бой резервы.

Но безусловно противник за счёт убоя на фронте мобилизованных 
готовит ударные группировки. 

Наступать весной попытается. Возможно даже в двух местах. 
Готовимся к «Курской дуге». К уничтожению наступающего против-

ника с последующим переходом в наступление.
Перелом наступит тогда, когда Украина будет лишена возможности 

готовить резервы для проведения инициативных контрнаступатель-
ных операций.

Эта наша задача достижима. Какие бы недостатки русской армии 
не описывались, наши потери во многие разы меньше. Хотя конечно 
они превысили наши потери в Афганской войне.

Уверен, что новую «Курскую дугу» в Новороссии и Малороссии мы 
выиграем.

Для успеха потери противника за этот год должны составить ещё 
150000 убитыми. Безусловно безвозвратные потери ранеными как ми-
нимум удвоят эту цифру.

А дальше нужна постановка и выполнение цели: ликвидация укра-
инского государства.

Николай Стариков
Украинский режим и лично Зеленский делают все, чтобы втянуть 

Белоруссию в военный конфликт.
 Складывается стойкое впечатление, что расширение войны есть 

прямая задача для Киева, причем поставленная она иными заинтере-
сантами. Ведь любое увеличение числа твоих противников точно не 
приносит ничего кроме дополнительных проблем.

 Между тем, Зеленский активно старается затянуть в воронку кон-
фликта не только Белоруссию, но и Приднестровье с Молдавией.

Терпение Лукашенко закончилось. «Вызов принят». 
Так Александр Григорьевич ответит мы вскорости узнаем. Но точно 

не так, как страстно желает Зеленский и американцы.

Hard Blog
Для админов телеграм-каналов, которые пишут про куколдизм, 

типа, а вот они над нашими пленными издеваются, а мы все хотим до-
бренькими быть и доказывать кому-то, что мы не такие. Хочется спро-
сить, что с вами не так? А если противник освоит искусство минета, вы 
там чего, побежите дружно практиковаться? Чтобы не показаться ку-
колдами? Враг сосет, аж шуба заворачивается, а мы что? Перед кем 
хотим хорошими выглядеть? Дайте нам подлиннее и потолще, мы до-
кажем, что тоже можем. 

Ебанаты.

https://t.me/nstarikovru/35828
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И, кстати, чтобы два раза не вставать: те, кто утверждает, что над 
пленными можно издеваться и допустимо их убивать, просто трусли-
вые садисты. Чем бы они свой трусливый садизм не прикрывали и не 
оправдывали. У меня было очень много случаев убедиться, что жесто-
кость, если это не психопатическая патология, всегда результат пере-
житого страха. Трусы - потому и жестоки, что они трусливы. И жестоки 
они только по отношению к тем, кто им не может ответить. Например, 
по отношению к безоружным пленным. Перед остальными они оста-
ются все теми же трусами.

ДШРГ Русич
Благодаря позиции «не трусов» и «не садистов», призывающих не 

добивать врага,  мы имеем значительное количество проукраинского 
населения на завоёванной территории, которое каждую минуту сли-
вает данные, из-за которых умирают наши солдаты. А их за это «вы-
дворяют из РФ», на территорию подконтрольную ВСУ 

Если вам жизнь врага - ценнее жизни русского солдата, то на той ли 
вы стороне? Может ещё одну зерновую сделку? Или ещё пару жестов 
доброй воли?

Искренне надеюсь, что вы предатели. Иначе это хуже предатель-
ства, это  некомпетентность

Мы не будем сильно затрагивать вопрос того, с какого перепуга, 
право на мнение имеют люди, никогда не воевавшие, а 20 лет гоняв-
шие бомжей по селам и горам, в 50 рыл валившие 2-3 бойков(с сом-
нительной эффективностью) и выписывающие за это себе ордена и 
звания. Про ваше умение «правильно вести себя с врагом» красноре-
чиво говорит засилье исламистов в государственном аппарате и раз-
гул этнопреступности по всей территории РФ.

Когда нам понадобится мнение командиров автомата, ничего не 
понимающих ни в общевойсковом бое, ни в том как нужно вести себя 
с врагом, мы вам напишем

Hard Blog
Ой, давайте вы, великие вояки, не будете тут из себя корчить псов 

войны? Если вы там просто банда отморозков - то так и пишите, что не 
имеете отношения к ВС РФ, а просто садисты, поехавшие, чтобы без-
наказанно убивать. Если у вас там реально такие настроения, то у вас 
большие проблемы с дисциплиной и вас надо разоружать и разгонять.

А если вы находитесь под руководством вооруженных сил россий-
ского государства, то выполняйте все требования, предъявляемые к 
военнослужащим, и не пиздите. Еще раз для тупых: пленных нельзя 
убивать и издеваться над ними. Нельзя мародерствовать. Нельзя на-
силовать местную фауну. И не только по моральным соображениям. 
А чтобы потом, лежа мордой в землю в наручниках, не скулить: «Я ж 
за Родину сражался». За это - спасибо, а за преступление - на нары.

Никто не призывает вас, дураков, щадить врага. Но, если вы взяли 
пленного - то его убийство будет преступлением. Ну и свидетельством 
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вашей трусости и садизма.  Не важно, что там делают хохлы - муже-
ложствуют, трахают гусей или издеваются над пленными. Мы - не та-
кие. А если вы такие - поздравляю, вы хохлы. Просто притворяющие-
ся русскими. Я доходчиво объяснил, герои хуевы?

Larkin
Чел, ты буквально хвалил ФСИН за то, что они запытали Максима 

Марцинкевича до смерти. Говорил, что так и надо, потому что он на-
цист и т.д. А это тяжелейшее уголовное преступление.

Тебя тогда законность не смущала, да? Тебя не смущало, что граж-
данин твоей странцы Тесак, в отличие от ВСУшников, не убивал пачка-
ми русских людей, что всё это происходило в мирное время и т.п.

Получается, что на закон тебе плевать, он для тебя как дышло. Ты 
просто захотел себя представить рыцарем на белом коне, самоутвер-
диться за чужой счёт. Ну молодец, самоутвердился, всё с тобой давно 
понятно.

Джига на могиле
Позицию нетакусиков можно бы было принять, если бы бойцы ВСУ 

не обменивались потом оптом на Медведчука или чеченских сынков.
В нынешней ситуации, когда неизвестно какое предательство ждёт 

нас завтра, ликвидация украинских пассиноариев — не преступление, 
и даже право, а обязанность русских воинов.

ДШРГ Русич
Мусорята с удивлением открыли для себя мир большой войны и уз-

нали, что только мертвые не стреляют в спину. После нашей победы, 
мы не хотим видеть  в госаппарате РФ мимикрирующих хохлов, кото-
рые будут продолжать гадить нашей стране и народу. Сталин уже до-
пустил ошибку, не перебив сторонников УПА и прочих на Украине. А 
в угоду импотентам из органов, всего-то посадил их по лагерям, отку-
да их потом амнистировали. Хлебаем по сей день. Методика генера-
ла Евдокимова, освобождавшего Ставрополье, показала себя в разы 
эффективнее. 

А позиция группы не изменилась с момента её, (группы) , появле-
ния. Мы открыто её выражаем и пропагандируем, с нас за это никто 
не спросил и никогда не спросит, только выдают госнаграды. Посколь-
ку всякие ревнители конвенций и «гуманного отношения к врагу» к 
передку не подъезжают, мы вольны себя вести как нам необходимо. 

Разумеется, мы можем взять на вооружение вашу практику, и ещё 
лет 30 ездить сюда и добивать недобитков, оправдывая этим свое су-
ществование. Но мы хотим видеть наши чудесные причерноморские 
степи мирными и населенными русскими людьми. А не очередную ре-
спублику с бесконечным КТО. В принципе, в этом и есть главная разни-
ца. Кто-то воююет за Россию и уничтожает ее врагов. А кто-то меняет 
врагов на сомнительных хохлов, визжит о гуманности к врагу - никог-
да его не видев, в плену обращается с врагами лучше чем со своими 
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ранеными. И боится принять мужское решение, а то «как бы чего не 
вышло». «Современная идиллия» Салтыкова-Щедрина во всей красе.

Что бы кого-то разоружить - нужно сначала до ЛБС доехать. Но мы 
же все знаем, что вы не приблизитесь к лбс, найдя миллион оправда-
ний своей импотенции. «Вот будет ПРИКАЗ», «да кому они нужны», 
«это не наша работа» и прочее. Да и понимание, что на ЛБС всякое 
бывает. Мины, ошибки при идентификации свой/чужой, поворот не 
туда, в конце концов шальные ДРГ.

На этом диалог с тыловым сапогом считаем закрытым.

GREY ZONE
Не знаю, как других, но лично мой посыл крутился касательно ни-

такусь не в том плане, что раз противник совершает некрасивые вещи 
на войне, то и нам надо им подобать, а вокруг того, что если таковой 
случай с нашей стороны всплыл, не надо вставать в позу куколда и из-
ворачиваться до такой степени, что начать надеяться на то, мол, луч-
ше уж убитый/кастрированный будет русский боец, но только лишь 
бы нас не обвинили в некрасивой ситуации. Вот и всё.

Сто раз говорил, что военные преступления это плохо, но это неотъ-
емлемая и неконтролируемая часть всех войн. И если таковые проис-
ходит, то в обморок от этого падать не надо, как и пытаться унизить 
честь русского солдата. А то дошли уже и до того, что он, якобы, умер 
выкрикнув лозунг украинцев.

А что касается того, что предшествует этим самым военным престу-
плениям, так это не какие-то там «отбитые и маниакальные» подраз-
деления, а также их командиры, а государственная пропаганда. Если 
у нас со всех балалаек звучат призывы к нанесению ударов по горо-
дам, по объектам жизне-обеспечения гражданских, а также о том, что 
жители какой-то там соседней страны какие-то не такие, и их надо пе-
репрошить «калибровками», то удивляться жестокости на фронте от 
рядовых бойцов удивляться не стоит.

Да что далеко ходить, если у нас Госдума приняла в первом чтении 
законопроект, освобождающий от уголовной ответственности за пре-
ступления в ЛНР, ДНР, Херсонщине и Запорожье, с интересной ого-
воркой – «если деяние было направлено на защиту интересов РФ». 
Так что мы сами сидим измазанные вареньем, пряча от него банку за 
спиной, но при этом маме упорно доказываем, что мы его не ели.

РУПОСТ
«Пошёл прогуляться по городу [Бахмут], одел модный бронежилет 

с чехольчиком на яйца. Всё-таки 8 марта, чтобы нарядно быть…»
Пригожин записал видео в Бахмуте, на против танка-памятника, ко-

торый освобождал Украину от фашистов. Он ответил редакции изда-
ния New York Times на вопрос об истощении человеческого резерва 
ЧВК «Вагнер»:

«Многие вещи долго не живут, как 300 спартанцев или три богаты-
ря. Они остаются в памяти народа… другое дело, этот рубеж мы до-
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стойно возьмём. 
После взятия Бахмута у нас откроется оперативный простор. В на-

стоящий момент мир не сталкивался ещё с российской армией, хоро-
шо подготовленной, с теми подразделениями, которые ещё не всту-
пали в бой. Имея всё возможное современное вооружение, средства 
разведки, идеально подготовлены, они ждут своего часа. Как раз того 
часа, открытия оперативного простора после Бахмута».

Старая площадь
Конкретный мужчина Евгений Пригожин, похоже, поспешил со сво-

ими громкими заявлении об окружении украинских войск в Бахму-
те. Либо его ультиматумы и вызовы на авиадуэль Зеленского вызвали 
противоположный эффект, либо изначально тактическая ситуация не 
была такой, как представлял ее Пригожин. Уже неважно. Важно сей-
час то, что командование ВСУ решило деблокировать Бахмут и подтя-
гивает свежие части. 

Может оказаться, что момент для взятия Бахмута упущен. Либо, 
опять же, Пригожин красочно выдавал желаемое за действительное. 
Причем очень публично. А теперь придется за слова отвечать. То есть 
надо бы по понятиям. 

Но не может же быть в чем-то неправ или, страшно подумать, вино-
ват «единственный дельный человек на фронте? Именно такой статус 
примерил на себя Евгений Викторович. Поэтому явно будут виноваты 
все вокруг, и в ближайшее время можно ожидать новой волны кри-
тики от Пригожина в адрес военных. Показательно уже то, что сперва 
общественность узнала от Пригожина о четырёх новых группировках 
ВСУ под Бахмутом, и только позже появились сообщения о решениях 
украинского руководства. 

Да, в случае любых провалов в военных операциях, Пригожин не 
обходится без активизациии информационных кампаний. Глава ЧВК, 
как мы уже успели заметить, никогда не видит своих ошибок, а круп-
ные потери или тактические промахи всегда списывает на военное ве-
домство.

BRIEF
Владимир Лепехин: под Бахмутом воюют не две силы (ВСУ и рос-

сийские войска), а три: ВСУ, Минобороны и «Вагнер». Есть разгово-
ры,что первые две силы якобы действуют согласовано в стремлении 
ликвидировать «Вагнер». Что Минобороны якобы намерено подста-
вило ЧВК под убой, а ВСУ, направив в Артемовск спецназ, начали де 
зачистку города от «музыкантов».

Разумеется, я далёк от того, чтобы подозревать Минобороны РФ в 
сговоре с противником. Я лишь констатирую два факта, которые тре-
буют пояснения. Факт первый связан с ранее заданным мной вопро-
сом: зачем нужно было брать Артемовск в лоб, когда куда рациональ-
ней было блокировать его? Но я этот факт сейчас не обсуждаю - пусть 
этим займутся военспецы. И второй факт - подозрение на то, что не-
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кие недруги Пригожина рассматривают в качестве способа его «сли-
ва» неудачу «Вагнера» под Артёмовском.

Рамзай
Безусловно, я бы не стал преуменьшать значение отдельно Бахму-

та. Если посмотреть на карту, это будет очень серьёзный кусок тер-
ритории, который будет рогом торчать у Украины под боком. И, без-
условно, если бы не было перспективы наступления, с него было бы 
нужно и, я думаю будет, в любом случае развиваться наступление на 
Славянск, на Константиновку. И вообще это такое загибание крыльев, 
излом окончательный обороны последнего этого украинского рубежа 
на Донбассе. По крайней мере, тогда можно будет сказать, что зада-
ча, которая четко ставилась Верховным Главнокомандующим: осво-
бодить Донбасс - появится перспектива её выполнения.

Стрелков Игорь Иванович
К 8 марта Пригожин и Шойгу радостно сообщают населению РФ о 

том , что удалось взять пол-Артёмовска (у обоих нерусских новиопов, 
естественно, язык не поворачивается произнести исконное название 
города - Бахмут).

Нисколько не отрицая мужества и героизма бойцов и командиров 
«Вагнера» (а также взаимодействующих подразделений ВС РФ), отме-
чу лишь, что результаты более чем 2-месячной жестокой мясорубки в 
виде взятия половины городских кварталов небольшого города - сви-
детельствуют о чем угодно, но только не о полководческих талантах 
обоих указанных персонажей.

И, к сожалению, выражаю уверенность в том, что после окончатель-
ного взятия города наступление «сойдёт на нет» перед очередными 
укреп-районами противника, возведенными за то время, пока штур-
мовали Бахмут и Соледар.

Вынужден констатировать, что зимнее наступление ВС РФ ограни-
чилось лобовыми ударами по сильно-укрепленным позициям ВСУ и, 
в целом, завершилось неудачей (которую никак не компенсируют не-
значительные тактические успехи наших войск и большие потери про-
тивника).

Олег Царёв
Пригожин сказал, что некий Алексей Столяров вступил в ЧВК Вагнер. 

Я думаю, что это не стало бы новостью, если бы Алексей Столяров не 
был зятем министра обороны Шойгу. Я думаю, что, объявив о том, что 
Столяров вступил в ЧВК, Пригожин вернул внимание к Алексею Столя-
рову и к скандалу, связанному с Шойгу и его родственником. 

Если вы помните, в новогодние праздники был скандал, когда Алек-
сей Столяров записывал в Эмиратах гламурные видео в то время, как 
наши бойцы бились и погибали на фронте. В рамках необъявленной 
войны между ЧВК Вагнера и Министерством обороны и их главами 
Пригожин продолжает ездить по болевым точкам Шойгу. 

https://t.me/ramzayiegokomanda/1951
https://t.me/strelkovii/4157
https://t.me/olegtsarov/5472


ОГЛАВЛЕНИЕ 146ВОСЬМОЕ МАРТА

Думаю, что это однофамилец зятя Шойгу поступил на службу в ЧВК. 
Когда это выяснится, то в очередной раз будут вспоминать министра 
обороны и его гламурных родственников.

Анатолий Шарий
ЧВК «Вагнер» назвали зятя Шойгу п**арасом

Старая площадь
Генсек ООН приехал к Зеленскому в Киев. Наверное, уговаривать 

начать переговоры на условиях Москвы, ну, или хотя бы отвести бое-
способные войска из Бахмута, а то воевать скоро будет не кем.

РИА Новости
Американская разведка считает в подготовленном докладе, что Рос-

сия не хочет «прямого военного конфликта» с США и НАТО, но риски 
эскалации все равно «высоки»

Раньше всех. Ну почти.
Разведка США считает, что Китай будет подталкивать Тайвань к вос-

соединению, но работать над снижением напряженности в отноше-
ниях США - доклад

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
В Харькове включили уличное освещение. Впервые за время СВО. 

Странно, они разве не знают, что мы своими эффективными удара-
ми поставили энергетику Украины на колени, а Харьков давно стёрт 
с лица земли ударами Искандеров, которые целый год летали по ка-
ким-то целям в городе.

Со временем выясниться, что ракетные удары по Харькову были 
также эффективны, как подавление ПВО и авиации противника в пер-
вый день СВО. 95% по Генералу Конашенкову.

АДЕКВАТ Z
Слева - овощной ассортимент Бристоля. Справа - Перми. Англий-

скую журналистку на этой почве плющит и колбасит: она вспоминает 
кадры пустых прилавков и очередей за продуктами позднесоветских 
времен и признает, что ситуацию развернуло с точностью до наобо-
рот.

Магазины у русских, бесится журналистка, полны, медицина в по-
рядке, инфляция ниже, энергетика и вообще инфраструктура работа-
ет как часы, обходясь людям несоизмеримо дешевле, подоходный на-
лог в разы ниже. И пункт за пунктом сопоставляет это с тем, до чего 
докатился поганый остров.

Будь наоборот (они из шкуры вон лезли и лезут, чтобы было наобо-
рот), с той стороны был бы непрекращающийся пароксизм бешеного 
злорадства. Мы - не они, мы скакать от радости не будем. Мы просто 
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лишний раз констатируем, что противник вообще и поганый остров в 
особенности пожинает то, что так старательно сеял. 

Вернее, только начинает пожинать.

Сергей Миронов
Премьер-министр Украины Денис Шмыгаль: «Немецкое оружие се-

годня спасает жизни и прокладывает путь к победе и к миру». Пример-
но то же самое говорили и нацистские палачи, когда пришли на нашу 
землю.

Только о каком мире говорили нацисты, а теперь говорят их после-
дователи на Украине? О мире без России, без русских, без нашего язы-
ка и культуры. Это давняя мечта Запада, которую буквально вложили 
в головы несчастным украинцам. Это было сделать легко, русофобия 
там процветала и раньше. Но говорить, что ей заражено большинство, 
неверно!

Как и нацистская Германия, нынешняя Украина контролируется не-
большой группой людей, которые получают команды из-за океана. 
Участь у всех этих «миротворцев» одна. Как и у нацистов в 1945-м, так 
и у нацистов в нынешние времена. Если не застрелятся, то повесим 
после трибунала!

Неофициальный Безсонов «Z»
На протестах в Тбилиси теперь ещё и украинский гимн звучит. Вер-

ной дорогой идёте, товарищи. Семимильными шагами в бездну.

Анатолий Шарий
Это особая форма мазохизма. 
Требуют, чтобы отменили закон, который позволит власти закрыть 

СМИ и гонять оппозицию. 
При этом машут флагом Украины, государства, где правит больной 

диктатор, который закрыл все СМИ, а оппозиция запрещена законом.

Readovka
Протестующие заполонили проспект Руставели в Тбилиси — поли-

ция начинает теснить с улиц демонстрантов 
Организованные беспорядки в Грузии продолжаются. Огромное ко-

личество людей собралось на проспекте Руставели перед зданием гру-
зинского парламента. Демонстранты разбивают окна, кидают коктей-
ли Молотова, хлопушки и петарды. 

Силовики применяют жесткие меры для разгона акции: продолжа-
ется использование слезоточивого газа, светошумовых гранат и водо-
метов — полиция выдавливает участников протеста с прилегающих 
улиц на площадь. На данный момент с помощью ультразвуковых си-
стем грузинским правоохранителям удалось оттеснить протестующих 
от заднего входа в парламент.

https://t.me/mironovonline/6839
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Старая площадь
Честно говоря, непонятно почему грузинские власти применяют 

силу к несогласным жителям. В 2014 году Грузия была одной из пер-
вых, кто приветствовал госпереворот на Украине по средствам таких 
же протестов на майдане в Киеве.

Политджойстик/Politjoystic
Белорусским властям удалось прекратить цветную революцию, и 

грузинским тоже удастся. Технология переворотов у США одна и та 
же, научились уже её разрушать. Если только есть политическая сила 
воли у власти. У Януковича её не оказалось в достаточной степени, но 
его пример нерешительности и последствия (сотни тысяч погибших) 
показывают всем, что может быть в итоге. Лучше сегодня облить про-
тестующего водой, чем завтра его будут ловить, чтобы вручить повест-
ку на смерть в Бахмуте.

Readovka
В Батуми также как и в Тбилиси проходят акции протеста
В городе демонстранты исполняют украинский гимн. Сообщается, 

что количество задержаний в Батуми в разы меньше, чем в столице.

Юрий Баранчик
Одна-две очереди из Калаша привели бы толпу в чувство. Почему 

она растет? Да потому что чувствует слабость власти. Была бы приме-
нена сила, быстро бы рассосались по переулкам и подворотням. Бе-
лоруссия подала в 2020 году хороший пример. Власть должна уметь 
защищаться. Готова ли Грузия породить нового Сталина, или уже все, 
умерла нация?

Vоенкор Котенок Z
В Тбилиси грузинские силовики пытаются оттеснить протестующих 

от парламента. С другой стороны идет активный «разогрев» толпы хо-
рошо подготовленными радикалами. 

Для полного оформления классической майданной схемы не хвата-
ет лишь «сакральной жертвы».

Царьград ТВ
А вот теперь в Тбилиси прозвучали первые выстрелы. Говорят, что 

оружие не боевое. Но сдаётся,  что вот-вот начнётся отсчёт грузинской 
«небесной сотни»....

Readovka
Силовики закидали всю площадь возле здания парламента Грузии 

гранатами со слезоточивым газом, толпа протестующих начала рассе-
иваться. По митингующим стреляют из резиновых пуль, стараясь про-
редить толпу и направить в разные районы города.

https://t.me/staraya/9780
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BRIEF
Протестующие в Тбилиси не расходятся, после того, как их оттесни-

ли от здания грузинского парламента, начали ломать скамейки и стро-
ить из них баррикады.

Логика Маркова
Еще совсем недавно мы не могли себе представить, что 
1. Президент США дает приказ провести  теракт против Германии и 

против России. 
2. Все видят это и тысячи политиков и журналистов стран Запада 

бесстыдно молчат об этом.
3. Президент США и глава Германии создают заговор с целью обма-

на общественности и с целью скрыть преступление в виде теракта. 
4. Для этого президента США и глава Германии дают распоряжение 

заставить редакции своих ведущих сми дать синхронно лживую вер-
сию.

5. Все в мире знают, что эти сми и лидеры Германии и США лгут и 
пытаются увести следствие по сложному следу, чтобы скрыть истин-
ных виновников теракта. Но молчат.

6. Вот это новая реальность, значительно более важная, чем вой-
на на Украине, - страны Запада превратились в террористические го-
сударства. Это новый вид тоталитаризма стремительно развивается. 
А киевский террористический режим только одно из его уродливых 
проявлений. 

7. Очень скоро мы столкнемся с новыми проявлениями этой жесто-
кой новой реальности.

BRIEF
Daily Beast: Во время радиоинтервью с ведущим Fox News (и дав-

ним доверенным лицом) Шоном Хэннити в понедельник экс-прези-
дент, дважды подвергавшийся импичменту, наконец, рассказал, как 
бы лично он предотвратил бы войну. По словам Трампа, все, что ему 
нужно было сделать, — это позволить России «захватить» части Укра-
ины. Издание утверждает, что Fox вырезал эту часть. 

«Я мог бы договориться. В худшем случае я мог бы договориться о 
том, чтобы дать им что-то захватить, есть определенные районы, кото-
рые, честно говоря, являются русскоязычными, но это была бы сдел-
ка», — сказал Трамп.

Андрей Суздальцев
«Волшебная формула» Дональда Трампа, как оказалось, не содер-

жала никакого волшебства и предусматривала расчленение Украины 
по национальному признаку: украинский регионы направо, а русские 
– налево.  На практике это подразумевает переход  в Россию всех об-
ластей Левобережной Украины и юга этой страны, за исключением 
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Полтавской области.  
Для Украины, как страны, такой раздел означал бы катастрофу, так 

как то, что осталось бы от Украины было бы лишено выхода к морю, 
практически 70% промышленного потенциала, 80% чернозёма, почти 
всех полезных ископаемых.  Кроме того, в российском «секторе» ока-
зались практически все основные города – мегаполисы, символизиру-
ющие как советскую, так и постсоветскую Украину – Харьков, Днепр, 
Одесса, Кривой Рог.  В тоже время, Центральная и Западная Украина 
была бы почти мононациональной и украиноязычной, т.е. каких-либо 
проблем межнационального храктера там бы не было (взаимные ми-
грации населения не в счет).

В итоге, план Д. Трампа – возвращение Украины к 17 -18 векам или 
частично к 2022 году (основание СССР). 

Понятно, что Киев в любом случае был бы категорически против 
такого плана и в первую очередь из-за того, что даже Крым в украин-
ском политическом классе считают украинским, заселённом украин-
цами и там все обязаны говорить на украинском языке.

Но нельзя забывать, что зависимость Киева от США колоссальная 
и украинские власти никак не смогли бы противостоять желанию Ва-
шингтона прекратить эскалация. Пример Афганистана стал классиче-
ским.

Русский тарантасъ
Гардиан и НАТО приговорили Бахмут: «Бахмут может пасть в бли-

жайшие дни, заявил генсек НАТО»: «Они понесли большие потери, но 
в то же время мы не можем исключать, что Бахмут может в итоге пасть 
в ближайшие дни».

Дальше Йенс Столтенберг начал маняврировать:
««также важно подчеркнуть, что это не обязательно отражает ка-

кой-либо поворотный момент войны».
Внезапно, генсек НАТО вспомнил, как в молодости ходил на анти-

военные демонстрации против демократизации Вьетнами американ-
ским напалмом и почему-то решил отзеркалить ситуацию:

«Это просто подчеркивает, что мы не должны недооценивать Рос-
сию. Мы должны продолжать оказывать поддержку Украине». 

Кстати, высказался генсек не просто так, а сразу после заплачки Зе-
ленского о том, что «Бахмут - ворота Украины».

Их этих спичей можно понять главное, что беспокоит наших евро-
пейских друзей: «воевать Украиной против России оказалось негод-
ной идеей, результата нет, убытки огромные, а клоун надоел, его все 
время надо сдергивать с трибуны за штанишки».

Readovka
Генсек НАТО Йенс Столтенберг, рассуждая о том, когда же падет мно-

гострадальный Артемовск заявил, что «мы должны сделать так, что-
бы это не стало поворотным моментом в войне». Тем самым признав-
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шись в том, что НАТО фактически является стороной конфликта.
Поэтому вести какие-либо переговоры с Киевом просто бессмыс-

ленно, в этом случае «на поклон» надо идти сразу в Вашингтон. Од-
нако в последнее время США явно показали, что им не нужен мир на 
Украине, им нужна лишь бесконечная война для того, чтобы как мож-
но сильнее ослабить Россию. Ведь их главная задача сейчас — добить-
ся полной капитуляции нашей страны.

МАРДАН
В Америке как-то все становится очень нервно. 
Заявления анонимных сотрудников Госдепа и Конгресса о том, что 

Северные потоки взорвали «проукраинские группы» говорит лишь о 
том, что у кого-то протекло. Примерно как с «российским вмешатель-
ством в выборы». 

Республиканцы взяли след и будут гнать Байдена до импичмента, 
если только дед не двинет коней от стресса до наступления этого исто-
рического события.

Вместе с Байденом под огонь попадает немало людей из его ад-
министрации, которым в случае начала полноценного расследования 
терракта, будет угрожать реальный тюремный срок. 

Трамп тем временем, простодушно объяснил, как должна будет вы-
глядеть пресловутая сделка между ним и Путиным по Украине - «Я 
просто дал бы ему захватить русскоязычные области Украины. Но это 
была бы сделка. И люди не гибли бы».

Стратегия Кремля на затягивание конфликта таким образом начи-
нает обретать вполне ясные очертания. 

Рано или поздно Вашингтон пойдет на сделку с Москвой, фиксируя 
новые границы. Что после этого будет с Зеленским не интересует во-
обще никого.

Политджойстик/Politjoystic
Журналист Сеймур Хёрш, который первым написал, что «Северные 

потоки» взорвали военные США, на следующей неделе выдаст новую 
информацию. 

...
Первая его статья привела к тому, что сегодня во многих газетах 

США и ФРГ появились вот эти глупые утверждения. Вторая статья за-
ставит опять опровергать и придумывать что-то новое. 

...
Все же понимают, что под угрозой уголовного преследования - де-

сятки чиновников и военных США, которые исполняли приказ Байде-
на о подрыве «СП - 1,2». Самому президенту США это не грозит - мак-
симум импичмент, да и старый он уже. А вот у всех остальных нет юри-
дического иммунитета и им грозят сотни лет тюремного заключения. 
Европейские участники этого терр/акта смогут сказать, что не знали 
истинных целей и они всего лишь «пуговицы пришивали, не видя все-

https://t.me/mardanaka/13524
https://t.me/politjoystic/31344
https://t.me/politjoystic/31341
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го костюма». А в Америке такое не прокатит, при всей ангажирован-
ности властей, многие её  граждане считают, что они живут в лучшей 
стране с развитой демократией и регулярно делают что-то подобное 
захвата Конгресса США или BLM (жизнь черных имеет значение), а уж 
про адвокатов, которые готовят миллионные иски и получают солид-
ный процент, и говорить не стоит - все смотрели голивудские фильмы.

Логика Маркова
Началась резкая активизация кампании против Пригожина.
1. Эта кампания имеет целью максимально разжечь существующий 

конфликт между ЧВК Вагнер и Минобороны России. 
2. Одно направление кампании - укроресурсы и их союзники в рос-

сийском информационном пространстве. 
3. Второе направление-  западные сми.
4. Конечная цель кампании, - оставить Вагнер без поддержки Ми-

нобороны России в критические моменты борьбы за Бахмут.
5. Очень возможно именно контрнаступление ВСУ в Бахмуте. Удар 

в незащищенные фланги Вагнера.

Неудаща
Российская политика - как рельсы. Две линии, которые не пересе-

каются. Либо ты враг государства, либо его патриот. Либо для тебя нет 
авторитетов - никаких, нет чёткого осознания необходимости устой-
чивости конструкции, особенно в трудные периоды - и тогда ты враг и 
разрушитель. Либо ты патриот-государственник; да - с кучей порой не 
самых приятных ограничений, но являющийся опорой своей страны. 
Потому что обрушение, к которому так стремятся враги России - самое 
страшное, чего допустить невозможно. 

В итоге все и сводится к тому, понимаешь ты эти простые вещи, или 
нет. Уже лет двести как сводится. Либо ты Герцен, Гучков, Ленин, Троц-
кий, Навальный - и тогда история рано или поздно вынесет тебе свой 
приговор. Либо ты тянешь свой участок упряжки нашей многостра-
дальной «тройки». 

Проще говоря, Евгений Викторович Пригожин заигрался. Ему остал-
ся буквально шажок до статуса врага. И никто даже суда истории до-
жидаться не будет, система элементарно произведет акт самозащиты, 
как уже не раз бывало. Так что если Пригожин рассчитывает хоть на 
какие-то место в политике, хотя бы на региональном уровне родного 
города - уже вот совсем пора ему «фильтровать базар», перестать на-
прашиваться на неприятности, и начать работать именно что в одной 
упряжке участников СВО.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Телеграм-канал Бриф открыто угрожает Пригожину. Приглашая его 

замолчать, и играть в «упряжке СВО». Эта та самая упряжка, которая 
командовала мотостелками под Угледаром, и год била Искандерами 

https://t.me/logikamarkova/5612
https://t.me/dirtytatarstan/42229
https://t.me/zhivoff/8421
https://t.me/zhivoff22/2825
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по Харькову, или какая-то другая?

ЯнZен | #ШВО
Даже репостить это не буду, кто следит за телегой поймëт, но за-

пускать размещалово против Вагнера через Собчак и Бриф – это БУК-
ВАЛЬНО расписаться в предательстве, работе на слив и прочее про-
чее. 

Про контекст и выбранный вектор атаки и вовсе молчу. Это макси-
мально мерзко.

Байки из Спасской Башни
«Я, безусловно, согласен с теми, кто считает, что сор из избы выно-

сить нельзя. И если бы этот сор ждал день-два-три или еще какое-то 
время, то, конечно, мы могли бы повременить. Однако речь идет о 
жизнях наших бойцов. Чтобы сделать солдата, требуются десятки лет. 
С жизнью человеческой шутить нельзя. Придется матерям объяснять, 
куда делись их дети. Поэтому, с одной стороны, правильно гласит по-
словица, что сор из избы выносить не нужно. Но если его не вынести, 
то изба зарастет говном. А в этой избе жить еще многим и многим по-
колениям россиян».

Евгений Пригожин, предприниматель

Осведомительное Агентство
Не может быть ничего аморального в действиях на благо России. 
Наша задача - через законное выражение нашей гражданской по-

зиции побудить государственную машину к борьбе с агентами про-
тивника. А называют ли наши действия стукачеством или еще как-то 
эти самые агенты, нас волновать не должно. Впрочем, про обвинения 
в этом самом «стукачестве» мы еще сегодня напишем.

Моим маленьким любителям эсктремизма
В нынешние времена объяснять, что нельзя писать доносы и вести 

себя как сволочь воистину становится проблемой. А я думал, что это 
понятно и так. A priori. Оказывается нет.

Господи, ебнутые, проснитесь. Вас же самих и будут в первую оче-
редь сажать и убивать. Не либерду, у которой везде где надо подвяз-
ки есть до самых верхов, а вас. Как горячих и опасных голов, метящих 
в кресла большего начальства. 

Не хватило идиотам того, как путинская власть без конца сажала, 
убивала и запрещала русских националистов. В порыве тупости эти 
люди требуют новый виток гойды с закономерным в первую очередь 
для самих себя результатом.

Удачи, необучаемые кретины.

Старше Эдды
Год назад мы предлагали создать ИГ(Инициативные группы). Нас 

https://t.me/rus_jansen/2133
https://t.me/kremlin_bashnya/37372
https://t.me/osvagentstvo/156
https://t.me/mylittlebrothers/439
https://t.me/vysokygovorit/10956
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услышал противник, но не услышали те, кто должен был, поэтому мы 
сейчас получили сотни эффектных кадров убийства наших военнослу-
жащих при помощи дронов, чем мы похвастаться не можем.

Зачем нам дроны, если у нас есть царь пушка?!
Спустя год мы видим этот вид ведения боевых действий держится 

полностью на энтузиастах и волонтерах. За год в работе мы не увиде-
ли ни одного отечественного дрона, который мог бы пойти в серию 
и на фронт . Нет штатных групп в ведомствах, которые должны зани-
маться ведением разведки, корректировки и сбросами боеприпасов 
на противника. Применяют подобные приемы также инициативные 
люди (рабочие лошади) внутри подразделений чаще всего стоящие 
на совсем других должностях: водители, связисты, командиры взво-
дов и рот, у которых совсем другие задачи. Штатная структура отсут-
ствует,ее даже не попытались создать.

Во многих подраздеоениях люди попросту не хотят этим занимать-
ся , но про клоунов я уже писал ранее.

До сих пор не был разработан единый боеприпас для сбросов с коп-
тера, что доказал свою эффективность на поле боя. Нет фугасной гра-
наты, кумулятивной. Людям приходится разбирать штатные боепри-
пасы и делать самоделки, рискуя получить увечия. Выдумывая какие- 
то хвостовики, печатая их на 3 д принтерах, опять же купленных ис-
ключительно волонтерами.

Таким образом, когда мы видим эффектные кадры поражения жи-
вой силы противника и легкобронированых целей это все исключи-
тельно за счет гражданских людей , ни один чиновник не приложил 
руку к данной проблеме!

Мария Захарова
Немецкое издание «Шпигель», и ранее имевшее славу сливной по-

мойки германских спецслужб, а также транслятора дезинформации, в 
этот Международный женский день превзошло само себя.

В изобилующей омерзительными сексистскими штампами статье 
«Женщины за Путиным» немецкая журналистка Солвейг Гроте вкратце 
представила своё мнение о женщинах России – политиках, госслужа-
щих, журналистах, учёных и представителях гражданского общества. 
В своей статье она окрестила кого «репрессивной паникершей», кого 
«матушкой», кого «троллем», а кого «железной куколкой». С особым 
удовольствием автор прошлась по солдатским матерям, в т.ч. тем, кто 
потерял своих сыновей на полях сражений с неонацистскими вырод-
ками. Солвейг Гроте со ссылкой на французско-российского «истори-
ка» Галю Аккерман пишет: «Среди сторонниц Путина, по словам Ак-
керман, есть и те, кого вы не ожидаете увидеть в их числе: матери, чьи 
сыновья были направлены на службу в зону СВО. <...> По её словам, 
«многим начисто промыла мозги пропаганда»: «Есть патриотки, кото-
рые не оплакивают смерть родных, говорят, что это необходимо»».

Эта Солвейг Гроте правда забыла добавить, что все упомянутые ею 
женщины 8 лет просили мировое сообщество завершить бойню в Дон-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4944
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бассе, отправляли туда гуманитарную помощь, собирали деньги на 
лечение раненных в ходе обстрелов украинскими неонацистами мир-
ных жителей, включая стариков и детей.

Также, видимо, запамятовала немка, что сыновей солдатских ма-
терей убивают из того самого оружия, которое киевскому режиму по-
ставляет в т.ч. и немецкое правительство.

Ни слова не сказала о том, что Ангела Меркель публично призна-
лась в том, что Берлин и не собирался выполнять Минские соглашения, 
имитировал приверженность резолюции Совбеза, выигрывая время 
на перевооружение Украины.

Мне уже несколько человек задали вопрос, а что, собственно, кор-
респонденты издания «Шпигель» делают в Москве. Честно говоря, 
объяснить, зачем «Шпигелю» в России журналисты, когда они заняты 
сочинением статей из воздуха, не могу.

Маргарита Симоньян
Так лишите их аккредитации, делов-то. Они потому и кусаются, что 

мы в ответ не отгрызаем голову.

Readovka
Зеленский посвятил свое обращение не огромным потерям ВСУ, а 

протестам в Тбилиси: вступление Грузии в ЕС оказалось важнее жиз-
ней украинцев

Не потери ВСУ под Артемовском, не бесконечные мольбы украин-
ских военнослужащих перестать отправлять их на убой и даже не об-
винения Украины в международном терроризме  стали главной темой 
обращения Зеленского к нации. С умным видом президент Украины 
целую минуту благодарил «грузинский народ», который якобы отдал 
дань уважения незалежной, обмотавшись желто-синим флагом на ан-
тигосударственной акции протеста.

Kadyrov_95
Еще в 2014 году мой Зазу стал первой жертвой санкций, нацелен-

ных против меня, моей семьи и Команды. Чистокровный скакун взял 
на себя этот первый гнусный удар со стороны демократического Запа-
да. Подумать только, внести в санкционный список лошадь... 

Сегодня выясняется, что Зазу своровали неизвестные лица. Как та-
кое стало возможным? Он что, содержался на какой-то захолустной 
ферме, чтобы его вот так легко смогли забрать? Где охрана? Где до-
блестная полиция с демократически эффективными и продвинутыми 
методами сыска? У нас в республике машину можно открытой на ночь 
оставить, а тут санкционную лошадь из загона кто-то уводит, а блюсти-
тели порядка узнают про это только через несколько дней. 

И кстати, попрошу не принижать ценность моего скакуна. СМИ, со 
слов властей, объявили его стоимость в $18000. Наверняка это искус-
ственное занижение связано с какими-то финансовыми махинация-

https://t.me/margaritasimonyan/12732
https://t.me/readovkanews/54270
https://t.me/RKadyrov_95/3418
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ми ответственных за его содержание и уход, только вот чистокровный 
Зазу стоит не менее $10 млн. Теперь, узнав его настоящую цену, кто-то 
хорошо нагреет руки. 

В общем, не верю я в случайности. Конокрады какие-то уникаль-
ные: глупы, чтобы красть санкционную лошадь, и хитры, чтобы их не 
нашла полиция. Не верю.

Обидно, что страдает красивое и благородное животное. Пережи-
ваю, что Зазу может попасть в плохие руки.

Царьград ТВ
Карикатура, набирающая популярность в Иране, очень чётко опи-

сывает нынешнюю ситуацию в мире.

Осторожно, новости
Артиллеристы с Запорожского направления заявили, что все их сна-

ряды уходят ЧВК “Вагнер”, которая “может за день выстрелить недель-
ную норму боеприпасов”

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Так может просто делать больше БК, а не говорить, что все идет в 

Бахмут?

https://t.me/tsargradtv/37996
https://t.me/ostorozhno_novosti/14733
https://t.me/rsotmdivision/5568
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Vладислав Угольный
Химическая промышленность в жопе, прости, брат, не получится 

делать больше бк. 

Vладислав Угольный
Но, вообще, в чем проблема? #отберитеснарядыувсехостальных 

пока мы не закроем Артемовск, они под Артемовском нужнее всего, 
это любому дураку понятно (кроме Герасимова)

Vладислав Угольный
Сколько там, кстати, выстрелили по Пескам снарядов в сутки, чтобы 

спустя месяц их занять?
Раньше нужно было думать, покуда был запас бк.
Сейчас, внезапно, необходимо врубать мозг и создавать иерархию 

приоритетов. На первом месте этой иерархии, разумеется, Вагнер и их 
смежники, которые завершают артемовско-бахмутскую :) операцию.

МАРДАН
Для России в Грузии открылось окно возможностей.
Тбилиси сейчас начнут показательно перевоспитывать и загонять в 

«европейское стойло». Примерно как Сербию.
Но есть нюанс. У Сербии нет общей границы и истории с Россией, а 

у Грузии — есть. Это такой вечный страховой полис для грузин, кото-
рым они всегда могут воспользоваться.

Теперь главное — не испортить все. «Европейских» грузин долж-
ны закатать в асфальт сами грузинские грузины. Но у нормальных лю-
дей в Грузии должна формироваться понятная альтернатива — если 
не мифический Евросоюз, то реальная Россия. Большая и строгая (как 
отец), но — родная.

https://t.me/zola_of_renovation/4539
https://t.me/zola_of_renovation/4540
https://t.me/zola_of_renovation/4541
https://t.me/mardanaka/13519
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ДЕВЯТОЕ МАРТА

Vоенкор Котенок Z
Грузию шатают снова. Какой-то бес затягивает в центре Тбилиси  пес-

ню быдла про …президента Путина! Но где он и где этот плебс? 
Уже и не важен, на самом деле, повод, по которому Грузию хотят за-

майданить, важна реакция Госдепа США — грузины осмелились пой-
ти путем России, приняв закон об иноагентах, и за это грузины будут 
наказаны. 

То есть, оскорблять русских, Россию, ее власти, показывать волоса-
тые задницы русским пограничникам — это «по-грузински» и привет-
ствуется, а сделать первый шажок в сторону реального, не мнимого, 
суверенитета, нельзя! 

Это более чем предупреждение — это указание. Если подчинятся и 
отзовут закон, что уже пообещала их «президентша», выступая в США 
(!) перед Статуей Свободы, значит, над грузинами смилостивятся, пре-
кратят бузу в центре Тбилиси. А вот если грузины упрутся (что малове-
роятно), то получат майдан с сакральными жертвами, баррикадами 
и т.д. Боевики проплачены, готовы, марионетки готовы к приходу во 
власть. Полоумный Саакашвили уже не нужен — это отыгранная пеш-
ка, его можно вывести из тюрьмы как Тимошенко на сцену и показать 
толпе, не более того. На подхвате с десяток новых, причем с уровнем 
даже ниже, чем у плинтуса Мишико, агентов.

Но у этого майдана, на самом деле, есть другая, более глобальная 
и жесткая задача — вынудить правительство Грузии присоединиться 
к санкциям против России и снова открыть фронт на осетинском и аб-
хазском направлениях. 

Задача стратегическая, ясна и понятна — поставить Россию в раско-
ряку, открыть сразу несколько фронтов, кроме протяженного украин-
ского, заставить напрячь силы еще и в Закавказье, где медленно под-
жаривают армянский шашлык, провоцируя азербайджанцев на новую 
агрессию в Карабахе, а армян — на протесты и блокаду военной базы 
России в Гюмри. Оцените подлость момента и здесь: официальный 
Ереван фактически закрыл глаза на сдачу Арцаха, а виноваты все рав-
но русские! Ведь этот просоросовский официальный Ереван поощря-
ет и русофобские марши по Еревану, которые происходят всё чаще.

Возвращаясь к Грузии. Грузию будут шатать. Осторожные грузины 
войны не хотят, максимум, пока смелости хватает на оскорбления Пу-
тина и пинки молодым дезертирам из России, сбежавшим от мобили-
зации. Воевать грузины пока не хотят — еще не высохли отстиранные 
после 08.08.08 трусы. Но нельзя исключать и того, что грузин додавят 
и заставят в составе «коалиции» участвовать, например, в реинкарна-
ции Крымской войны против России.

Но в любом случае, грузинам я не позавидую — гарантией суще-
ствования Грузии, впрочем, как и Армении, всегда была Россия в лю-
бой ее форме — царской, советской и даже такой как сейчас с кастри-
рованным, но суверенитетом. 

https://t.me/voenkorKotenok/45931
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А русофобия означает для грузин развал и упадок. 
Русские сожмутся и уйдут выживать-обороняться на север, на их ме-

сто придут новые хозяева. И тогда вариантов у грузин только два: или 
отдавать девочек и мальчиков в гаремы новых султанов, или застав-
лять мужиков брить ноги для толерантных маршей педерастов. Хрен 
редьки не слаще! Так что «хай живе вильна украина» и далее по спи-
ску… 

Царьград ТВ
И снова мы про Грузию..
Саломеюшка поддерживает майданутых соросовских миньонов. 

Правда, из Америки, где мелькает в эфирах «центральных телекана-
лов».

«У властей последний шанс показать, что их заявления о том, что 
они проевропейские – не пустые разговоры, что Европа – это куда они 
и вправду движутся», – заявила Зурабишвили в интервью CNN.

Почему мадам президент до сих пор не в Грузии, не на площади 
перед парламентом? Видимо, не смогла купить билеты на обратный 
рейс в Тбилиси?

Readovka
Штурмовики «Верхнего Ларса» пробиваются к границе — эмигри-

ровавшие россияне создали пробку на границе
По последнем вестям с полей «штурмовой батальон» эмигрировав-

ших из России «хороших русских» не оставляет попыток пройти через 
границу даже поздней ночью. На пропускном пункте «Верхний Ларс» 
на российско-грузинской границе сформировалась пробка. В местных 
чатах водители делятся кадрами «работы» по проезду на территорию 
России.

Такому наплыву  поспособствовали волнения в городах Грузии. Ми-
тинги не утихают до сих пор. Протестующие, по сообщениям ряда мест-
ных СМИ, пытаются сохранить позиции на проспекте Руставели, где 
находится здание парламента страны.

Маргарита Симоньян
Ой, верхнеларсовцы назад бегут! Опять там пробки, теперь в дру-

гую сторону. 
Нет у вас Родины, нет вам изгнания.

Vладислав Угольный
Выскажу крамольную, конечно, мысль, однако возвращение людей 

из Грузии в Россию — хороший тренд по целому ряду причин.
Зубоскалящая сейчас медийка про то, что Верхний Ларс нужно за-

крыть, является дегенеративной. Россия долгосрочно проиграет имен-
но из-за таких опёздолов.

https://t.me/tsargradtv/38004
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Zа (V)Побѣду
Нельзя сказать только по одному возвращению – хорошо это или 

плохо. Всё зависит от того, что дальше с возвращенцами делать. Если 
ничего – тогда нахуй их возвращение нужно? Если, например, вруче-
ние повестки на границе, расположение, отправка на фронт на рытье 
окопов – то пусть конечно возвращаются, дорогие😊 

Вот, в зависимости от того, с каким именно мы будем иметь дело 
сценарием, уже можно будет говорить – прав ты, или те – другие)

Vладислав Угольный
У нас промышленность в (относительной) жопе, ВПК не справляет-

ся, экономика в целом могла бы себя чувствовать лучше.
Из России уехало в свое время некоторое число (у меня нет полной 

статистики, чтобы оперировать ею) компетентных кадров, чьи навыки 
и умения необходимы за пределами фронта, в сфере промышленно-
сти.

И так далее.

Коробков-Землянский
«Как все заебали писать дичь
Пробка потому что граница 4 дня была закрыта из-за лавин
Я вот в ней сейчас сижу уже час
И все норм, 300 метров проехали» 
Пишет собственный корреспондент нашего телеграм-канала из Гру-

зии. Он как раз возвращается домой.
p.s. Возвращается потому, что в Тбилиси стало не безопасно. Хватит 

с него того, что вчера надышался слезоточивым газом.

МИГ России
Европейские журналисты и блогеры, антироссийски настроенные 

пользователи соцсетей форсят тег #maidan применительно к проте-
стам в Тбилиси. Никто ничего не скрывает, следовательно, ситуация 
вокруг Грузии будет накаляться.

Сергей Миронов
Беспорядки в столице Грузии наглядно показали, что Запад серьез-

но нацелен устроить очередной Майдан в республике, а затем втянуть 
ее в конфликт с Россией. 

Все строго по методичке Госдепа: повод для протеста в виде иници-
ативы об иноагентах (на Украине это было соглашение об ассоциации 
с ЕС), митинг, перерастающий в захват парламента, и атаки на поли-
цию с «коктейлями Молотова». 

Американские и европейские «уши» показались, как только власти 
страны попытались дать отпор «мирным» протестующим: официаль-
ные представители США и Евросоюза выступили с прямыми угрозами 

https://t.me/Za_Derjavy/24824
https://t.me/zola_of_renovation/4544
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https://t.me/mironovonline/6841
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в адрес правительства Грузии. Не забыли позвонить и номинальному 
президенту страны, которая выступила с заявлением на фоне статуи 
Свободы в Нью-Йорке и сказала, что наложит вето на скандальный 
законопроект. Про штурм Капитолия в Вашингтоне и преследование 
«трампистов» напоминать излишне – двойные стандарты давно ста-
ли таким же символом США, как и звездно-полосатый флаг.

Пока протесты в Грузии не привели к зачистке политической «поля-
ны». Но Запад послал четкий сигнал адекватным политикам, которые 
пытаются уберечь страну от присоединения к антироссийским санк-
циям и вмешательства в конфликт: если вы не с нами – вы против нас. 
А значит, в ход пойдут не только «коктейли Молотова». Грузин снова, 
как и в 2008-м, хотят натравить на Россию. 

Как это ни банально звучит, но защититься от такой агрессии мы 
можем, лишь одержав победу над украинским неонацизмом. Только 
ощутимое поражение западного проекта «анти-Россия» позволит ста-
билизировать ситуацию вблизи наших границ и защитить наших со-
седей от того, чтобы их использовали в качестве пушечного мяса, как 
сейчас на Украине.

Readovka
Взрывы слышны в Николаевской, Днепропетровской и Одесской об-

ластях Украины. Местные ресурсы сообщают о прилетах по критиче-
ской инфраструктуре. Кроме того, появляется информация об успеш-
ной работе ракет в Житомирской области.

Русские ракеты и «Герани» наносят удары по стратегическим объ-
ектам Украины, не замечая украинскую ПВО. Даже киевские пропа-
гандисты уже подтверждают прилеты. 

Впервые за долгое время русская армия наносит массированный 
ракетный удар по всей территории Украины, во всех областях которой 
продолжает работать сигнал воздушной тревоги.

Николай Стариков
В Киеве самый настоящий террористический режим. Сегодня Рос-

сия объявила, что нанесла удар возмездия за вторжение диверсан-
тов- террористов ВСУ в Брянскую область. Были перечислены воен-
ные и инфраструктурные объекты, по которым был нанесен удар.

Это правильно с точки зрения ожиданий российского общества и 
постоянной склонности киевского режима к проведению прямо тер-
рористической политики.

Но хочу задать один вопрос:
а, что, не случись теракт на Брянщине, эти объекты остались бы це-

лыми?
Лучший ответ в данном случае: граница на замке!

Рыбарь
Мы, правда, очень надеемся, что такой удар нанесен в плановом 

https://t.me/readovkanews/54285
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порядке. А слова про «акт возмездия» придумал нерадивый горепи-
арщик в чине полковника из 5 ГОУ. Потому что если это не так, то про-
исходящее навевает тоску.

BRIEF
Формулировка «удары возмездия» весьма удобна. Во-первых, она 

объясняет бессистемность и неизбирательность самих ударов. Во-вто-
рых, она снимает все вопросы с военной необходимости в таких уда-
рах - ну и что, что нет никакой необходимости и смысла, это просто от-
вет на подлую вылазку. Анатолий Несмиян 

Старше Эдды
Я не знаю, зачем сейчас пытаются оспорить версию о причастности 

Киева к подрыву Северного потока. 
На самом деле лучше сделать вид, что данный американский по-

сыл правдив и начать карать Киев «ударами возмездия», раз уж нам 
для полного уничтожения критической инфраструктуры нужен повод. 
Это я если что про сегодняшние объяснения ударов по Украине, кото-
рые мы нанесли после теракта хохла в Брянской области.

Олег Царёв
Шмыгаль: Россия должна быть демократизированной, демилита-

ризованной и денуклеаризированной. 
Путин: Цель СВО — это демилитаризация и денацификация Украи-

ны. 
Все говорят много непонятных слов, но смысл-то простой. На самом 

деле вопрос стоит «или - или». Они хотят дерусифицировать Россию. 
Нам, в свою очередь, чтобы этого не произошло, надо деукраинизи-
ровать Украину. 

Русских и украинцев при этом никто не спрашивал: разделили, стол-
кнули и поставили перед фактом. Или умри, или воюй. Если не будешь 
воевать, все равно умрешь. Ничью не разрешают. 

Если войну не позволят остановить, то возможны только два вари-
анта - или все будет Россией и Украины не будет, или не будет России. 
Произойдёт либо полная деукраинезация Украины, или дерусифика-
ция всей России.

Александр Ходаковский
Сейчас такая концентрация рассуждений и прогнозов на тему фор-

сирования Днепра, куда входят и поставки Западом средств для на-
ведения понтонных переправ, и осушение, собственно, Днепра Укра-
иной, - что я всё больше склоняюсь к мысли, что основной удар при-
дётся на другое направление. Не хочу повышать градус тревожности, 
но я бы приложил усилия, чтобы обезопасить границы России - вдруг 
особо зарвавшиеся захотят перемахнуть через ленточку для создания 
ажиотажа.

https://t.me/rusbrief/99028
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BRIEF
Российские медиаменеджеры заявляют о том, что в крупных госу-

дарственных СМИ может вскоре начаться «большая зачистка» крити-
ков СВО. По информации инсайдеров, соответствующее указание на 
федеральные телеканалы и в крупнейшие печатные и онлайн-медиа 
поступило из кремлевских структур. Причем, как утверждается, речь 
идет не только о руководстве редакций и медийных личностях, но и о 
техническом персонале. «Сейчас будут проверять, кто какие материа-
лы лайкал в соцсетях, кто что там писал о боевых действиях на Украи-
не. Тех, кого заподозрят в нелояльности, будут увольнять (либо — если 
сотрудник прямо очень ценен и сотрудничество с ним необходимо — 
выводиться за штат и переводиться с трудовых контрактов на догово-
ры ГПХ). Процесс коснется всех без исключения крупнейших медиа 
страны, которые хоть копейку получают из государственного бюджета 
РФ», — уточняют информированные источники.

Дмитрий Медведев
Третий день на наших глазах разворачивается очередная эпическая 

драма родом из Голливуда. Сиквел фильма, который был посвящён 
химическому оружию Саддама с демонстрацией пробирок в ООН.

Мир, открыв рот и испытывая лёгкий рвотный рефлекс, смотрит на 
многочисленные испражнения западных СМИ про то, «кто же всё-та-
ки взорвал “Северные потоки”». И вправду: кто же подставил кролика 
Роджера?

Оказывается, всё дело в какой-то неведомой «проукраинской груп-
пировке». Которая (особо подчёркивается) никак, ну совершенно, аб-
солютно, ни единым проводочком и выключателем не связана ни с 
бандеровским Киевом, ни с зомбированной гинекологами Европой, 
ни с погрузившейся в старческий маразм Америкой, ни с прочим за-
болевшим русофобской истерией западным миром. Просто герои-о-
диночки, вступившие в схватку с клятыми москалями! Новое спасение 
мира какими-то бесславными ублюдками. 

Выходит так себе – актёры посредственные. Явно не уровня БрЭда 
Питта и Кристофа Вальца. И режиссёр не уровня Квентина Тарантино. 
Очень слабый кастинг и камера. Сценарий – просто унылое говно. Ту-
пая американская пропаганда. Не нравится никому. Не верят даже от-
равленные ею европейские обыватели. Их мутит, как будто они обо-
жрались свиной рульки с пивом.

Как пишут американские светочи свободы слова и примкнувшие 
к ним вассальные германские массмедиа, загадочные водолазы (не 
иначе как в чёрных балаклавах поверх гидрокостюмов) были «граж-
данами Украины или России». При этом с киевским режимом никак 
не связанными. Тем более – со свободным миром. 

Вообще ни из какого государства, вот! Граждане мира. Просто бор-
цы с Московией. Одиночки-шизофреники, типа инициативники. Обы-
вателю предлагают кучу дешёвых спецэффектов. Мол, шестеро матё-

https://t.me/rusbrief/98792
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рых диверсантов, среди которых даже одна роковая женщина, femme 
fatale (а как без неё-то в фильме?), вышли на яхте в бурное Балтий-
ское море. Взяли на борт полтонны взрывчатки, красиво нырнули. И 
затем как взорвут две огромные трубы на дне! И ушли в закат. Неза-
меченными. В море, где полно кораблей НАТО и международных си-
стем слежения. Ещё и яхту вернули владельцу, крутые, но законопо-
слушные!

Вот такая откровенная низкорейтинговая шняга категории В. 
Собственно, фильм и провалился сразу после премьеры. Западные 

зрители не верят: задают неудобные вопросы, с чего это вдруг преж-
няя версия про «российский след» стала разворачиваться на 180 гра-
дусов (или 360, как считает бабка Бербок?). 

И зачем надо так активно отмазывать киевский режим, с пеной у 
рта отстаивая его невиновность и непричастность?

Ответы вполне понятны, учитывая сегодняшние настроения евро-
пейцев, которым всё меньше нравится перспектива оплаты из соб-
ственного кармана всё новых пакетов санкций, поставок оружия на 
Украину, энергетический кризис и падение уровня жизни в когда-то 
благополучных странах.

А если ещё и газопроводы подорвали украинские нацики, а вовсе 
не Россия, – какой смысл их поддерживать огнём, мечом и денежны-
ми переводами? Чтобы запудрить европейцам мозги, похоже, весь 
этот дешёвый фильмец и создан.  

Интересно, будет ли у боевика продолжение? С таким примерно 
сюжетом: те же герои во главе с бежавшим из психбольницы поль-
ским каннибалом Дудой проникают в бункер нанюхавшегося белого 
порошка отважного президента Зе. Они берут его в заложники, а по-
том случайно душат. Ибо не жалко и надоел. А дальше начинается 
зомби-апокалипсис на манер The last of us. 

Ждем, запаслись попкорном.

Старая площадь
Как же России повезло, что у нас  когда-то был такой президент.

Readovka
Мнимое расследование по «Северным потокам» продолжается — 

западные версии о виновнике сменяются одна за другой 
На данный момент США прорабатывают ранее выдвинутую версию 

о причастности к взрывам на «Северных потоков» проукраинской груп-
пировки. Штаты все еще пытаются выставить себя в лучшем свете, за-
являя, что ЦРУ предупреждало ФРГ о подготовке диверсии еще летом, 
сообщили источники The Wall Street Journal.

США и ЕС перебрасывают дело по «Северным потокам» как горя-
чую картошку, при этом не раскрывая данные и не признавая своего 
участия — то Борис Писториус отказывается от комментариев, то The 
Times сообщает о том, что западной разведке уже известно имя вино-

https://t.me/staraya/9786
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вника, то ФРГ установила судно, с которого была произведена дивер-
сия. Теперь под следствием находится ведущий украинский бизнес-
мен, якобы причастный к подрывам, сообщает The Telegraph. 

Все скрываемые данные и лица, обнаруженные в ходе мнимых рас-
следований, но при этом нераскрываемые, не оставляют сомнений в 
том, что всем уже давно очевидно — коллективный Запад всего лишь 
ищет, кого подставить, вместо признания вины, которая уже давно до-
казана в расследовании Херша. Времени договориться, кого же все-та-
ки обвинить, остается все меньше.

Умный еврей при губернаторе
ТАЙНАЯ СТРАТЕГИЯ ИСПОЛНЯЕТСЯ: РУССКИХ МОГУТ ПОБЕДИТЬ 

ТОЛЬКО РУССКИЕ
«Проукраинская группа», которая якобы совершила диверсию на 

«Северном потоке», – это не смешная и беспомощная версия амери-
канской разведки. И не просто попытка прикрыть провал. Это часть 
эффективной стратегии, которая нужна для раздувания гражданской 
войны в России.

В США долго думали, какую же именно «концепцию лжи» противо-
поставить правде из расследования Сеймура Хёрша. Хёрш со ссылкой 
на свои источники в разведсообществе США доказал, что трубопро-
вод «Северный поток» взорвали американцы и сделали это по лично-
му указанию своего президента. Признать это для США было невоз-
можно, игнорировать тоже не получилось – хотя они очень старались.

<...>
Увы, но хотя продукция у американцев и вправду получилась низ-

косортная, в неё обязательно многие поверят. И это совершенно не 
смешно. Какой уж тут смех – мы имеем дело с хорошо продуманной 
и спланированной операцией в информационной войне против Рос-
сии. И операция эта грозит завершиться частичным успехом. Несмо-
тря на полное неправдоподобие озвученной версии.

Чтобы понять, каким образом это произойдёт, достаточно вспом-
нить: несколько последних месяцев наш противник последовательно 
вбрасывал в информационное поле информацию о том, что в России и 
за пределами России существует вооружённое антипутинское подпо-
лье. Началось с того, что бывший депутат Государственной думы Илья 
Пономарёв* (официально признанный экстремистом) взял на себя от-
ветственность за убийство Дарьи Дугиной и заявил о существовании 
некоей «Национальной республиканской армии». В дальнейшем тот 
же Пономарёв* в Польше собрал «съезд народных депутатов» – из 
бывших депутатов разного уровня, эмигрировавших из России. Вме-
сте с ними он объявил о создании вооружённых формирований для 
борьбы с российским государством. Про «республиканскую армию» 
слышно больше не было, зато появился «Русский добровольческий 
корпус»**, который якобы воюет на стороне ВСУ против России. Имен-
но бойцы этого «корпуса» совершили теракт в Брянской области, уби-
вая мирных женщин и детей. Чтобы никто не сомневался в существо-

https://t.me/governorsjew/6555
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вании «корпуса», на экранах появился настоящий неонацист и «фут-
больный фанат» Денис Капустин. Тот же Капустин, по данным ФСБ, 
был организатором недавнего покушения на жизнь основателя Царь-
града Константина Малофеева.

Появление в информационном поле «ультраправого Капустина» и 
создание реальных подразделений «корпуса» следует трактовать как 
попытку заявить: на стороне противника против России воюют каки-
е-то «русские националисты». Эти «националисты» открыто называ-
ют себя неонацистами. Они используют шевроны РОА, то есть счита-
ют себя наследниками власовцев – «армии», созданной предателями 
для того, чтобы воевать на стороне Гитлера.

Иначе говоря, Запад пытается создать впечатление, что русские во-
юют против русских. Запад пытается сделать вид, что в России в бли-
жайшее время возможна гражданская война – ведь противники госу-
дарства российского достаточно сильны и организованны, чтобы со-
вершать уже многочисленные и очень опасные теракты, у них есть 
оружие и цель – свергнуть президента страны.

<...>
Это, собственно, явное свидетельство неонацизма Запада. Это имен-

но то, что пытался – и даже не совсем безуспешно – делать в своё 
время Гитлер. Правда, Пономарёв* со своими подельниками явно не-
дотягивают до уровня генералов-изменников Власова и Краснова, но 
этого обывателю объяснять не обязательно. А вот педалировать тему 
«сопротивления тоталитаризму» в самой России и внушать таким об-
разом веру в победу, а заодно снимать с себя ответственность за те-
ракты и прочие преступления – это вполне может получиться.

Хуже того, последовательная вражеская пропаганда может и в са-
мой России у части людей создать впечатление, что наше единство 
разрушается. С этой опасностью нам предстоит бороться.

Ярослав Белоусов
Давайте уже закроем тему с «проукраинскими «русскими национа-

листами».
«Прохорватских» сербских националистов никогда не существова-

ло. «Протурецких» греческих националистов никогда не было. Румын-
ские националисты никогда не были «провенгерскими», а венгерские 
- «прорумынскими». И даже если мы возьмем конфликты между на-
циями с «плавающими» границами, как в нашем случае — то китай-
ские националисты Гоминьдана никогда не соглашались становиться 
«тайваньскими», а испанские — никогда не выступали за «свободную 
Каталонию».

Посему все ультраправые из России, которые выступили на стороне 
Украины — очередная разновидность интернационалистов (наци-суб-
культурщиков). А интернационализм, как мы помним — это собрат 
космополитизма. Вот и назовите конечного бенефициара этой псев-
дорусской русофобии.

https://t.me/vladlentatarsky/19839
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Что-то знаю / Павел Данилин
Скоординированный вброс западных СМИ о причастности некой 

украинской группировки к подрывам газопроводов «Северный поток» 
и «Северный поток-2» критически воспринят во всём мире. Нелепая 
теория появилась одновременно в американском и немецком изда-
ниях – почти сразу после визита Шольца в США.

То есть, шавка Шольц летал в Вашингтон, чтобы там... согласова-
ли ему выпуск статьи про теракт на СП. Поразительное национальное 
унижение.

Юрий Баранчик
Шольц привёз из Вашингтона антикитайский план: США начали от-

резать Китай от западных рынков
<...>
То есть, вслед за Россией англосаксы начали выталкивать и Китай 

из экономического пространства Европы. Данная кампания будет на-
бирать обороты.

Попытки Пекина поддержать стратегическую автономию Европы не 
дадут никакого результата, т.к. этой автономии в реальности больше 
не существует. Она потенциально возможна лишь в случае ослабле-
ния хватки англосаксов на Европейском континенте.

Но это может сделать только Россия. И хватит уже Китаю отсижи-
ваться в кустах, пора деятельнее нам помогать.

Логика Маркова
Грузия. Запад хочет сделать из Грузии кавказскую Украину. То есть
1. Война с Россией. 
2. Тысячи убитых.
3. Разгромленная экономика.
4. Тяжелая настоящая диктатура.
5. Запрет русского языка.
6. Разгром православия.
7. Создание искусственного фашизма.
8. Сотни тысяч беженцев из Грузии.
Чтобы этого не допустить, правительство Грузии должно вести себя 

не как Янукович, а жестко разогнать ту толпу радикалов, которые сей-
час бесчинствуют в Тбилиси. Народ Грузии с ужасом смотрит на эти 
банды сторонников Саакашвили, которые опять могут придти к вла-
сти и умоляет правительство- жестче надо, жестче!

Владлен Татарский
Я небольшой специалист по Грузии и международным отношениям, 

но на месте противника (а это, как мы знаем, США и Британия), обяза-
тельно привёл бы к власти в Тбилиси очередного клоуна, который бы 
начал окончательное решение абхазского и осетинского вопроса.

https://t.me/ctotoznayu/3393
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Россия на два фронта воевать не сможет, если только нам не при-
дётся переходить какие-то «красные линии», отменяя зерновую сдел-
ку или перекрывая аммиачный трубопровод.

Логика Маркова
Грузины братский народ

BRIEF
Резонансный законопроект об иноагентах, ставший поводом для 

массовых протестов в Тбилиси, отозван из парламента Грузии.
Об этом говорится в совместном заявлении правящей партии «Гру-

зинская мечта», инициатора законопроекта, общественного движе-
ния «Сила народа», и парламентского большинства.

Царьград ТВ
Соросята победили: законопроект об иноагентах отозван из грузин-

ского парламента.
Причины отзыва объяснили в правящей  партии Грузии:
«Мы должны самым внимательным образом относиться к миру, 

спокойствию и экономическому развитию в нашей стране, а также к 
продвижению Грузии по пути европейской интеграции», — говорится 
в сообщении.

Однако власти всё же намерены начать встречи с населением и до-
вести до широкой общественности суть и важность законопроекта.

Старая площадь
Всё, кина не будет.

Умный еврей при губернаторе
Робкие грузины - это навсегда. Да здравствует великая русская ли-

тература. 
Закон об иноагентах отозвали из парламента Грузии. На предмет 

сохранения «гражданского мира». Теперь устроят досрочные выбо-
ры, надо полагать.

BRIEF
Вице-спикер Совета Федерации Константин Косачев: То, что нашу-

мевший законопроект об иноагентах отозван из парламента Грузии, с 
моей точки зрения, хорошо. Хорошо не потому что законопроект ока-
зался некачественным или каким-то ещё. Какой он — решать только 
парламентариям Грузии и стоящим за ними избирателями, и вмеши-
ваться в этот процесс непозволительно никому. Повторю — никому. 
Привет Брюсселю и Вашингтону. Но главное — отзыв законопроекта 
перекрывает путь тем, кто хотел использовать его в качестве повода 
для очередной цветной революции в Грузии с тем, чтобы привести во 

https://t.me/logikamarkova/5620
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власть политиков, безусловно и безоговорочно лояльных, послушных 
и подчинённых Западу.

Объясняет Readovka
Случилось ожидаемое — законопроект об иностранных агентах, 

одобренный в первом чтении и спровоцировавший взрыв народного 
негодования прогрессивной общественности, отозван из парламен-
та Грузии. Как сообщает правящая партия «Грузинская мечта», нуж-
но внимательно относиться «к продвижению Грузии по пути европей-
ской интеграции» — особенно, если президент твоей страны обраща-
ется к народу аж из Вашингтона.

Образ будущего
Протесты в Грузии слегка смахивают на самострел и адресованы в 

первую очередь Кремлю: смотрите, мол, как бывает.
Как-то так совпало, что грузинские парламентарии внесли этот взры-

воопасный законопроект сразу после визита министра обороны Гру-
зии Бурчуладзе в Вашингтон.

К уже отозванному законопроекту раздора «об иноагентах» сразу 
прицепили клеймо «русский» и красиво с ним расправились.

Станет чуть теплее, такие же демонстрации возможностей пройдут 
в Армении, а там глядишь и в Киргизии. Казахстан свой ход уже делал, 
сейчас пропустит.

Инструменты управления улицей требуют постоянного тренинга и 
поддержания формы.

Новый американский посол (послица) в Грузии Робин Донниган 
крепкими нитками пришита к фракции Виктории Нуланд в Госдепе и 
до этого занималась Украиной. Член несменяемой команды в Госдепе 
со времен Обамы. На прямой связи с Зеленским, который вчера сде-
лал решительное признание в участии Украины в тренинге. 

Не расходимся.

АДЕКВАТ Z
Сентябрьские герои Верхнего Ларса штурмуют его с обратной сто-

роны, истекая в профильных чатиках паническими атаками: револю-
ция рож (второе издание революции роз) в Грузии пришлась точно 
так же не по соевому нутру, как и мобилизация. Слегка перефразируя 
чернушный позднесоветский фильм, дважды дристун - это, так ска-
зать, дристун в квадрате.

Против конституционной нормы о праве гражданина беспрепят-
ственно возвращаться в Россию, конечно, не попрешь. Но оперативно 
развернуть полевой военкомат в Верхнем Ларсе сейчас бы очень не 
повредило. Не для мобилизации, она завершена, не для призыва, он 
не начался - для сверки учетных данных (с).

Хотя бы для того, чтобы у всех, кто сейчас прет в страну, как на не-
рест, лишний раз шелохнулось, что гражданство - это еще и обязанно-
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сти, бегать от которых презираемо.

Байки из Спасской Башни
«Если бы это было в моей власти, я бы организовал на границе специ-

альные отряды из казаков и осетин. Они били бы палками по пяткам 
тех засранцев, которые забыли, что такое Родина полгода-год назад. 
А также ставил бы вернувшимся печать или клеймо на лоб со словом 
“предатель”. Куда бы эти граждане ни направились, у них нигде не по-
лучится осесть, потому что некая волатильность наблюдается во всем 
мире. Безопасно, как они мечтают в своих фантазиях, не будет нигде».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

РИА Новости
На КПП «Верхний Ларс» со стороны России все спокойно, дорога 

была закрыта из-за погоды, рассказали РИА Новости власти Северной 
Осетии

МАРДАН
В МВД Грузии сообщили, что все задержанные в Тбилиси за адми-

нистративные нарушения участники акций протеста освобождены. Это 
было одним из главных требований представителей оппозиции.

Вразнос.

АНДРЕЙ ТКАЧЁВ
Маленький штрих: главком сухопутных сил украины - Александр 

Сырский. Сей представитель «козацкого рода» родился в 1965 году 
(первый год правления Брежнева) в селе под Владимиром на Клязь-
ме. Владимир - столица Владимиро-Суздальского княжества и сердце 
России, во время пребывания во Владимире Владимирской иконы.

Учился (страшно сказать) в Московском высшем общевойсковом 
командном училище (еще старшнее сказать) орденов Ленина и Ок-
тябрьской революции и, уже в наше время, ордена Жукова - МВОКУ.

Учили дядю неплохо. Легче было бы нам, если бы он был выпуск-
ник незалежного твоенного ВУЗа. НО где здесь война России и Украи-
ны? Это же гражданский конфликт внутри одной цивилизации. Даже 
очки надевать не надо, и так видно. 

Сырский и прочие, это же, типа, царские офицеры, перешедшие за-
чем-то к красным и там ставшие генералами. 

Зачем они перешли - из страха, за деньги, от безнадеги или по гни-
лости души - это история разберется. Но, господа, как бы незалежная 
не пыжилась с де-коммунизацией, это чисто красный, анти-россий-
ский проект в худшем виде. Чисто по кадрам видно.

Vоенкор Котенок Z
В Киеве горит ТЭЦ №5, пораженная рано утром. Власти уже под-

твердили удар по объекту в столице. 

https://t.me/kremlin_bashnya/37379
https://t.me/rian_ru/196385
https://t.me/mardanaka/13537
https://t.me/o_andrey_tkachev/3602
https://t.me/voenkorKotenok/45932
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Взрывы зафиксированы в большинстве украинских регионов. В Харь-
ковской, Одесской, Львовской областях и Днепропетровске наблюда-
ются аварийные отключения.

РИА Новости
Украинская сторона отключила последнюю ЛЭП, питающую Запо-

рожскую АЭС, атомная станция перешла на дизель-генераторы, сооб-
щил РИА Новости член главного совета администрации региона Рогов

РИА Новости
Два энергоблока (пятый и шестой) из-за обесточивания Украиной 

Запорожской АЭС переводятся в режим холодного останова, сообщил 
Рогов РИА Новости.

Обесточивание ЗАЭС - провокация, международное сообщество 
должно повлиять на террористический режим, засевший в Киеве, до-
бавил он.

Политджойстик/Politjoystic
Запорожская АЭС отключилась от украинской энергосистемы. На-

помню, что рано утром были нанесены ракетные и беспилотные уда-
ры по энергообъектам Украины впервые после 18 февраля. 

…
Явно какой-то план реализуется по новой волне обесточивания стра-

ны.

АДЕКВАТ Z
Западное ПВО при всей его, кгм, весьма сомнительной состоятель-

ности - удовольствие дорогое, крайне дорогое, запредельно дорогое. 
И еще не шибко массовое в производстве, в том числе по названной 
причине. Касается как пусковых установок со всей их обвязкой, так и 
ракет.

А бюджеты на военную помощь чубатым ограничены даже у аме-
риканцев. И чем больше в эти бюджеты влезет средств ПВО, столь же 
красиво выглядящих на пропагандистских видео, сколь и бессмыслен-
ных против наших массированных ударов, тем меньше в них влезет 
всего остального. Раздевание в противовоздушном отношении соб-
ственных национальных территорий здесь будет дополнительным бо-
нусом.

Поэтому эффект сегодняшнего ночного удара на всю глубину сви-
нарника будет правильно исчислять не только в десятках пораженных 
целей и десятках, если не сотнях, израсходованных по небу ракет ПВО, 
но и во всех подаяниях по данной части, которые укры сейчас начнут 
дополнительно выпрашивать, а хозяева, скрипя зубами, дополнитель-
но выскребать из наличия. Анекдот про долгоносика, который хай по-
давится, ляжет в этот сюжет как влитой.

https://t.me/rian_ru/196381
https://t.me/rian_ru/196382
https://t.me/politjoystic/31352
https://t.me/politadequate/7326
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Анатолий Шарий
В Киеве и области отменены экстренные отключения света, то же в 

Днепропетровской. 
Очередная гениальная ночная атака на простых жителей была не 

очень эффективна.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Идёт беспрецедентная накачка военной техникой ВСУ. Поставки в 

феврале побили все рекорды поставок по месяцам до этого. НАТО в 
полый рост вступило в войну.

GREY ZONE
То, что мы снимаем с долгого хранения старые образцы уже не но-

вость. Сам уже в августе видел на фронте «лысенькие» Т-62 на кото-
рых ставили довольно-таки свежие тепловизионные прицелы 1ПН-
96МТ-02. Но то, что в общем и целом танк оставался 60-х годов про-
шлого века это не отменяло.

Сейчас же, в период, когда мы потеряли инициативу по уничтоже-
нию техники и отдали её противнику (по крайней мере по данным 
объективного контроля, что можно подтвердить визуально), на про-
блемы недостатка современной техники на фронте стали обращать 
внимание и другие дружеские каналы, в частности, моряки и морские 
пехотинцы.

Джига на могиле
Закон об иноагентах — был бы абсолютно адекватным законом, 

если бы в его рамках в РФ преследовали бы исключительно соросят и 
зарубежные фонды.

К сожалению с помощью него в РФ преследуют любых неугодных. 
Тогда как критика власти уместна и полезна, в отличии от мягкой силы 
мировой леволиберальной жабы.

Пройдет время, закон отменят: и зря. Его нужно лишь докрутить.

АРМАГЕДДОНЫЧ
По-хорошему, перевороты, революции, развал с виду стабильных 

стран и весь прочий мировой бардак, который мы наблюдаем в са-
мом широком диапазоне на планете, закончится в его нынешних гло-
бальных масштабах только после того, как перестанут существовать в 
своём нынешнем виде Соединённые Штаты и Великобритания - как 
минимум. Все прочие центры влияния с их институтами воздействия 
на ближних и дальних соседей, типа НПО, военизированных форми-
рований и прочими ломиками для расшатывания и ослабления в свою 
пользу иностранной государственности, типа Франции, Турции, Поль-
ши, Ирана и того же Китая, либо вторичны, поскольку скопированы с 
помянутого тандема, либо действуют в легальном поле, как китайцы, 
имея в виду совершенно другие цели, чем американцы.

https://t.me/ASupersharij/16783
https://t.me/notes_veterans/8399
https://t.me/grey_zone/17641
https://t.me/dancingrussians/1177
https://t.me/oldhellboy/5623
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Сладков+
ДЕБИЛЫ ИЗ МИРОВЫХ АВТОГИГАНТОВ ТЕРЯЮТ РОССИЙСКИЙ РЫ-

НОК. 
Вот интересно, Украина тоже была ориентирована на российский 

рынок. Теперь, наверное, Европа и Америка будут завалены украин-
ской продукцией, в том числе космической, авиационной, алкоголь-
ной. 

Украинские секс-услуги масштабны и вне конкуренции. Помню, как 
в начале века афганские полицейские проводили облаву на украин-
ских девчат, открывших коммерческий гарем на втором этаже китай-
ского ресторана на севере Кабула, на первой линии Вазир Акбар Хана, 
там , где стояли виллы многих посольств. 

А теперь китайский автопром захватывает фундаментальные пози-
ции на гигантском российском рынке, автогиганты Европы остаются 
при смачном «французском поцелуе».

Vоенкор Котенок Z
В Вашингтоне наградили снайпера-детоубийцу Юлию Паевскую 

(«Тайру»). Нацистку чествовали госсекретарь Энтони Блинкен и жена 
американского президента Джилл Байден.

По этому поводу возмутился российский посол в США Анатолий Ан-
тонов: «Это позор. В голове не укладывается, что в стенах Белого дома 
могут чествовать нацистов. Для тех, кто не знает: Паевская с позыв-
ным «Тайра» — украинская террористка-головорез, чьи руки обагре-
ны кровью стариков, женщин и детей».

Боюсь спросить — а как Паевская оказалась в Белом доме? Быть 
может, Антонов забыл, что сначала она была взята в плен, а затем мы 
сами передали её Киеву? Причем о преступлениях «Тайры» на тот мо-
мент уже было прекрасно известно. 

На кого её обменяли — можете погуглить сами, это не столь важно. 
Важно то, что подобное возмущение выглядит, как минимум, стран-
но. Как максимум — от него прилично попахивает лицемерием. 

Можно потом будет точно так же возмутиться награждениями «Ко-
лыны» и «Волыны», так же взятых в плен и так же переданных Укра-
ине. Так может лучше просто не отпускать тех, у кого «руки обагрены 
кровью по локоть»? Благо, что пленных украинских боевиков у нас в 
избытке, и не Киев должен диктовать условия по обмену, а мы.

Военкор Астрахань
Обменянную Паевскую («Тайру») наградили в Белом доме, где по-

вестка про «сильных женщин» сейчас в тренде.
Абсолютно не разбирающиеся в происходившем в Донбассе «жур-

налисты» и «эксперты» успели объявить её снайпером (перепутав с 
Белозерской) и придумать историю с убийствами родителей и детьми 
заложниками. Показав в очередной раз, что одной из основных на-

https://t.me/Sladkov_plus/7306
https://t.me/voenkorKotenok/45936
https://t.me/astrahandm/7601
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ших проблем является полное отсутствие экспертизы и элементарно-
го умения использовать поиск. 

На самом деле, всё гораздо интереснее, и в известной степени, хуже. 
Паевская была организатором волонтëрского медэвака, работавшего 
в интересах «Азова». В силу нюансов законодательства европейских 
стран, через медэвак легализовывали иностранцев, которые получали 
оружие для «самообороны» и выезжали на «миссии». А в силу мин-
ских соглашений, через волонтёров легализовывали открытие огня и 
всё прочие акции «третьей силы» за которую Украина не отвечает. 

Поэтому такие люди как Тайра (Медведь, Да Винчи и т.д.) прямо ви-
новны во многих убийствах времён Минска, и в разжигании войны. А 
не в том бреду, в котором её обвиняли. За это её и награждали в США 
вчера: за снабжение, за наёмников, за то, что эта война вообще стала 
возможна. 

А наша основная (хотя и не единственная) проблема в клинической 
безграмотности.

Larkin
Тайру не смогли бы сейчас наградить, если бы она умерла.

Vоенкор Котенок Z
Министерство госбезопасности Приднестровья сообщает о предот-

вращении покушения на главу республики Вадима Красносельского. 
Преступление готовилось по указанию СБУ, подозреваемые задер-

жаны. Официальные подробности обещают вечером.
По данным СМИ, Красносельского собирались взорвать в автомо-

биле «Land Rover”. В машине были обнаружены 8 кг гексогена и пора-
жающие элементы.

Логика Маркова
Приднестровье. Попытка покушения на президента. Планировался 

большой взрыв в центре Тирасполя. Хотели убить президента и что-
бы ещё погибло много мирных жителей. Этот теракт часть наступле-
ния ВСУ. Киев не стесняясь ведёт террористическую войну все более 
масштабно. Вторжение ВСУ по некоторым данным может произойти 
в районе 15 марта. Главная цель захват огромных складов вооруже-
ния в Колбасна. Вторая цель показать слабость России и сломить по-
литическую волю Кремля.

Николай Стариков
Покушение на лидера Приднестровья Красносельского готовилось 

по указанию СБУ, сообщило Министерство госбезопасности.
Вот и сценарий дестабилизации прояснился.
- в теракте погибает лидер непризнанного Приднестровья, при этом 

массовые жертвы случайных людей;
- растерянность, паника, заявления Майи Санду о необходимости 

https://t.me/larkin_doc/11468
https://t.me/voenkorKotenok/45941
https://t.me/logikamarkova/5621
https://t.me/nstarikovru/35842
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стабилизации ситуации. Одновременно с этим стрельба на границе 
Молдавии и Приднестровья;

- попытка «ответа» и ввода войск Молдавии, жертвы и стрельба;
- «атака со стороны Приднестровья» на территорию Украины, яко-

бы в ответ на это атака со стороны ВСУ приднестровских «сепарати-
стов и террористов»;

Война втянула в свою воронку ещё одну страну - таков был сцена-
рий американцев.

Книга Носовича
Наглядное, для понимания. Если из-за украинского «долбануть по 

Приднестровью» (©Алексей Арестович) сдетонируют склады боепри-
пасов в Колбасне, взрывная волна мощностью не менее 7 баллов ра-
зойдется в радиусе не менее 50 километров и уничтожит Кишинёв, 
Тирасполь и Одессу. То, что творит сегодня на молдавском направле-
нии режим Зеленского, сопоставимо по последствиям с обстрелами 
Украиной Запорожской АЭС

Олег Царёв
Nikkei Asia, англоязычный новостной журнал, ориентированный на 

азиатский континент, выпустил статью с громким заголовком: За мир-
ным предложением по конфликту на Украине Китай предвидит окон-
чание войны летом. 

Интересные вещи пишут авторы статьи. Китай, ранее избегавший 
слишком активного участия в войне России на Украине, в прошлом 
месяце неожиданно выступил с мирным предложением. За этим раз-
воротом стоит прогноз китайских военных экспертов о том, что война 
закончится этим летом.

Сам план Китая авторы называют прозаичным, но он создает впе-
чатление, что Китай вдруг стал играть активную роль.

Пекин не осудил вторжение России и не присоединился к эконо-
мическим санкциям, наложенным на Москву. Хотя в прошлом Китай 
призывал к прекращению огня, его руководство не желало предпри-
нимать никаких конкретных действий.

Причина внезапных изменений в Китае, скорее всего, кроется в до-
кладе аналитического центра Академии военных наук, который регу-
лярно дает рекомендации и отчеты Центральному военному комите-
ту Коммунистической партии, высшему директивному органу для во-
оруженных сил Китая. 

В декабре этот центр завершил симуляцию украинского конфликта, 
в результате чего был сделан интересный вывод. Симуляция показа-
ла, что война подойдет к концу примерно летом 2023 года, и Россия 
одержит верх.

В докладе говорится, что и российская, и украинская экономики бу-
дут слишком истощены, чтобы продолжать войну после лета. Также 
срок действия пакета помощи в размере 45 миллиардов долларов, 

https://t.me/nosovichchannel/1978
https://t.me/olegtsarov/5482
https://asia.nikkei.com/Politics/Ukraine-war/Behind-Ukraine-peace-proposal-China-foresees-end-to-war-in-summer
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принятого в США в декабре прошлого года, истекает как раз летом. 
США обеспечивают половину помощи, которую получает Украина, но 
голос республиканцев, призывающих помощь прекратить, звучит все 
громче. Аргумент о том, что переговоры о прекращении огня начнут-
ся до того, как иссякнет поток этой помощи, не лишен оснований.

По мнению журналистов, услышав прогноз AMS, Пекин подготовил 
мирное предложение к годовщине войны. У Китая три цели— отно-
шения с Европой, отношения с Украиной (Китай купил через Украи-
ну авианосец советского производства и переоборудовал его в «Ляо-
нин», первый авианосец страны) и желание сыграть ведущую роль в 
обеспечении прекращения огня.  Председатель КНР Си Цзиньпин рас-
сматривает возможность принять приглашение приехать в Москву от 
президента России Владимира Путина. Заметьте, цели сохранить от-
ношения с Москвой в списке нет. 

Лучшим сценарием для Си журналисты называют начало перегово-
ров между Россией и Украиной после того, как китайский лидер пред-
ставит Путину мирный план. Риски Китая высоки — если ему не удаст-
ся стать миротворцем, последствия подорвут авторитет и престиж Си 
в мире. 

Статья на этом заканчивается, но думаю, что именно эти риски сей-
час взвешивают в Пекине, не согласуя итоговую дату визита Си Цзинь-
пина в Москву.

Со всей стороны хочу напомнить, что с моей точки зрения, сцена-
рий заморозки или окончания конфликта в этом году является самым 
вероятным, но не единственным.

РИА КАТЮША
Может мы и пессимисты, но вера в Китай у наших становится слиш-

ком похожей в веру в «племена», которые придут на помощь Кадда-
фи. Притом у самых разных. От потерявшего веру в победу Льва Вер-
шинина до верящих в «хитрые планы» охранителей.

Логика Маркова
В Москве на тв и радио фейковые предупреждения и радиоактив-

ной атаке москвичей. Украинские государственные террористические 
организации так запугивают миллионы москвичей. Вывод очевиден- 
украинское современное террористическое государство должно быть 
уничтожено, а его руководители предстать перед трибуналом.

Канал визионера
Торпеды выпущены
Оппозиция: тележная общественность сейчас обращает повышен-

ное внимание на то, как потонули в пользу железной М.Певчих, сцепив-
шиеся между собой старик А.Венедиктов и ловкач Л.Волков, прихва-
тив с собой остатки репутации уже фактически умерших Эха и ФБК. 
Но, как говорится, этим не впервой, калачи тертые, всплывут снова. А 
старая топовая рухлядь тем временем торпедирована. И Певчих (точ-

https://t.me/riakatysha/23890
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нее тем, кто за ней) никто уже не помешает осуществить давно наз-
ревшее кардинальное обновление форматов всей несистемной оппо-
зиции, стянув под некий новый формат все её распадающиеся от вет-
хости фланги. Благо, кураторы у Певчих серьезные (у самой же «зага-
дочной дамы» даже телеги своей нет). Тем интереснее понаблюдать, 
каков будет этот новый формат.

Армия: не первый месяц многие ждут исхода противостояния Е.При-
гожина и С.Шойгу. Когда будет уничтожена физически ЧВК «Вагнер», а 
репутационно -  Минобороны РФ. В тоже время понятно, что эта схват-
ка инспирирована и служит расчистке для новых форматов. Торпеда 
уже на подходе к своей большой цели. Но самое интересное не это. А 
то, кто, в итоге, должен оказаться в выигрыше, когда скроются с глаз 
остатки столкнувшихся конструкций и какой новый формат управле-
ния российской армией этот кто-то принесет с собой. И, судя по всему, 
не только армией.

Олег Царёв
Пригожин сообщил новую информацию про снабжение ЧВК Вагнер. 

Лучше не стало. Стало хуже, потому что теперь для Пригожина забло-
кирована координация с Минобороны и Генштабом.

С Украины сообщают, что глава ОП Украины Ермак в разговоре с 
Джейком Салливаном, советником Байдена по нацбезопасности, за-
верил последнего «в удачном исходе контрудара ВСУ под Бахмутом и 
повторение сценария с разгромом российской армии на Харьковском 
направлении». Сообщил, что ВСУ сконцентрировали 12 бригад и са-
мые подготовленные подразделения и готова нанести сокрушитель-
ный удар. В украинских СМИ разгоняется информация, что на следу-
ющей неделе готовится контрудар по Артемовску с трех направлений 
для разблокирования города. При этом Ермак в разговоре с заокеан-
ским куратором больше всего напирал на «противоречиях между ЧВК 
Вагнер и российской армией, которые должны помочь ВСУ в реализа-
ции плана Сырского». 

Что касается имеющихся противоречий, то это могло бы быть де-
зинформацией с нашей стороны, но градус противостояния, переход 
на личности и удар по родственникам скорее всего свидетельствуют о 
том, что противоречия реальны.

В любом случае пожелаем успехов ребятам из ЧВК, верим, что они 
выдержат контрудар Сырского. С помощью МО или без неё. В этом 
противостоянии МО РФ рискует репутацией, а вагнеровцы — жизня-
ми.

Логика Маркова
Контрнаступление ВСУ в Бахмуте. 5 Якобы, 5 Точно и один думаю.
1. Якобы советник Байдена Салливан имел разговор с Киевом по 

поводу Бахмута.
2. Якобы его заверили, что контрнаступление ВСУ подготовлено и 

будет проведено успешно. 

https://t.me/olegtsarov/5487
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3. Якобы для контрнаступления подготовлены 12 бригад высокой 
боеспособности.

4. Якобы план контрнаступления разработан Сырским. Он тоже уча-
ствовал в разговоре с Салливаном.

5. Якобы план контрнаступления прост - ударить во фланги Вагнера 
и срезать их и потом пойти в прорыв.

6. Ставка делается на то, что из-за межведомственного конфликта 
МО и Вагнера, Вагнер не получит необходимой поддержки в крити-
ческий момент. Это уже не якобы, это точно. Точно, - не что случится, 
точно - что ставка на это.

7. Президент Путин недавно жестко потребовал прекратить меж-
ведомственные конфликты. Это тоже не якобы, а точно. Путин знает о 
проблеме.

8. Пригожин опять жалуется, что не только не получает БК, но и от-
сутствует коммуникация его представителей с Генштабом. Это тоже 
точно, - что он об этом публично говорит.

9. Об этом всем пишут телеграммеры и военкоры. Пишут именно 
те, кто предупреждал о возможности атаки ВСУ в Харьковской обла-
сти. Это тоже точно, что они предупреждали. 

10. И точно что их не послушали и Россия потерпела серьезное по-
ражение в Харьковской области. Может сейчас этих людей надо по-
слушать? 

11. Виновных, если будет катастрофа под Бахмутом, будут уже не 
снимать, а арестовывать. Думаю так.

Царьград ТВ
Смертная казнь для чиновников-предателей. За что будут ставить к 

стенке?
Нет, не в России. 
Александр Лукашенко сегодня без всякой оглядки на европейские 

суды подписал закон, устанавливающий смертную казнь чиновникам 
за госизмену.

Осведомительное Агентство
Тот нечастый случай, когда с действий этого политического деятеля 

действительно стоит взять пример.

Логика Маркова
Наше министерство обороны - это все же лучшее министерство обо-

роны в мире. Потому что это единственное в мире наше  министерство 
обороны. Вот из этого мы все исходим и к этому мы все проходим.

Царьград ТВ
Ну, что ж, вполне ожидаемо, в Тбилиси протесты не закончились. 

Откусив палец – добившись отзыва из парламента законопроекта об 

https://t.me/tsargradtv/38066
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иноагентах, соросята-миньоны решили дожрать и руку. Теперь они вы-
двинули новый ультиматум – требуют, чтобы власти ушли в отставку.

Между тем «президент на удалёнке» госпожа Саломе Зурабишви-
ли продолжает поддерживать Сакартвелло с другого берега Атланти-
ки. Тем более, что так удобнее получать указания от кураторов))

А какие сейчас главные указания могут дать кураторы? Всеми сила-
ми разжигать ситуацию в Грузию, чтобы запалить костёр возле России 
и устроить второй фронт под лозунгами «Мы - за территориальную 
целостность Грузии!».

Комиссар Исчезает
Англичанин, журналист BBC, глядя на беглого банкира Пугачева с 

брезгливой иронией, спрашивает его:
- Вы гражданин Франции, но по национальности вы русский. Вы ро-

дились и выросли в России, там заработали свое состояние. И вы сей-
час говорите мне, что хотели бы разгрома России украинской армией?

А Смердяков смотрит на англичанина и не понимает: а в чем тут, 
собственно, проблема?

Образ будущего
Будто продолжая сиквел, талантливо описанный несравненным по-

сле дежурных процедур Д.А. Медведевым, Антониу Гутерриш привез 
Зеленскому компьютерную модуляцию взрыва ЗАЭС с розой ветров 
и модуляцию ударной волны и с расчетом разрушений при подрыве 
складов в Колбасне (точка G для ВСУ на карте Приднестровья).

Детали модуляции пока не разносятся по этой же розе ветров, но 
специалистам точно известно, что Одесса и Одесская область на 75% 
будут разрушены, а Лиман и Днестр могут повернуться вспять и зато-
пить Литву. 

При взрыве ЗАЭС роза ветров гарантировано накроет Николаев, 
Одессу, Киев, Винницу, Минск, Гродно и Мозырь, Брест, Бухарест, Ки-
шинев, 11% Черного моря, Ренийский порт, Стамбул и частично Вар-
шаву и Яссы. 

Роза ветров весну и лето будет направлена туда. Почему-то россий-
ская территория в модуляции не обрисована. 

Кремль предлагал товарищу Гутерришу приехать в Москву 18 мар-
та на День воссоединения России с Крымом, точнее в эту дату, но тот 
отказался и просил на 23.03, но места в графике на ту дату нет. Ориен-
тировочно визит Гутерриша будет 28-29 марта или аж после 10 апре-
ля. 

До этого времени все ждут господина Си, а до 10 апреля готовят 
встречу Лаврова с Блинкеным в Африке, но пока очень маловероятно, 
что она состоится. Си ещё команду не давал.

Readovka
Формирование засечной черты на границе в Белгородской области 
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завершено — губернатор Гладков
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Маргарита Симоньян
Протестующие в Тбилиси кричат: ‘Сухуми! Сухуми!’
Собственно, изначально было ясно, что весь этот шухер нужен ис-

ключительно для открытия второго фронта для нас. 
Поскольку после смерти моего друга Стивена Коэна, незабвенного, 

(который, кстати, еще лет 15 назад сказал мне, что он-то вряд ли до-
живет, а вот я точно застану, как Украина распадется на две части) не 
осталось у них кремленологов, и некому им подсказать, что, в случае 
повторения августа 2008-го, с Грузией никто цацкаться не будет и вой-
ска туда посылать не будет, а просто шарахнут сразу по Тбилиси, осо-
бо не разбирая, - хотя бы потому, что 

А) не до  сантиментов сейчас 
Б) в Тбилиси нет Киево-Печерской лавры 
В) никто у нас никогда не считал и не считает себя одним народом 

с грузинами, и Российскя Федерация никогда не была ‘Тбилисской Ру-
сью’. 

Так что зря вот это все затеяли. Пожалели бы красивый город и тем-
пераментных его жителей. Раз уж они сами себя не жалеют.

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, что я говорил. Я говорил, что смысл происходящего в Грузии 

- втянуть ее в новую войну с Россией. Вот, пожалуйста: протестующие 
требуют похода на Сухуми. Абхазию им вернуть захотелось. 

…самое забавное в это что? Что литералы считают себя умнее кон-
серваторов. Революционеры считают своих противников - замшелы-
ми дураками. В то время, как сами лишены даже инстинкта самосо-
хранения. 

Но смешные дурачки работают на очень страшных, неглупых же-
стоких хозяев. А тем нужна война с Россией. Война, в которой Россия 
потратит хоть немного сил. Нужных на другом фронте.

Холмогоров
Конечно удивительно. Клиенты видят разрушенные дома в Харько-

ве и Днепропетровске, погасший свет в Киеве и во Львове...
И ХОТЯТ ВСЕГО ЭТОГО СЕБЕ

Лев Вершинин
КАК КОЗЛЫ ЗА МОРКОВКОЙ
В ПМР взяты с поличным террористы. Организаторы в Киеве.
В Белоруссии взяты с поличным террористы. Организаторы в Кие-

ве.
Организаторы терактов на Брянщине и убийства Даши Дугиной тоже 

в Киеве.

https://t.me/margaritasimonyan/12740
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И там же, если верить властям США и ФРГ, организаторы взрывов 
СП-2.

Таким образом, «украина» - государство-терорист, а с террориста-
ми переговоров не ведут. Террористов уничтожают, потому что пере-
говоры с терорристами - это уже само по себе победа террористов, и 
такие переговоры они ведут с позиции силы, навязывая запуганному 
террором «партнеру» свои условия, а потом все равно возобновляя 
террор.  Тем не менее, «Россия не хочет признавать Украину государ-
ством-террористом и переводить СВО в КТО, чтобы не отрезать воз-
можность для переговоров с Киевом». Что ж, вполне возможно, киев-
ские в какой-то момент и снизойдут...

Осведомительное Агентство
Как мы и писали ранее, в случае заключение каких-либо псевдосо-

глашений с украинским террористическим режимом подобные атаки 
со его стороны на нашу территорию станут нашей обыденностью. Вре-
мена существования террористического ичкерийского анклава пока-
жутся нам вполне себе мирными и благополучными. 

Поэтому украинское государство должно быть полностью уничто-
жено, в этом и заключается главная реальная цель СВО.

Анатолий Шарий
По версии приднестровских следователей, покушавшийся на пре-

зидента получил 2500 долларов, а руководил им СБУшник «Джек Во-
робей».

Сорока-белобока
Почему не убивают Зеленского?
Политолог Алексей Живов @zhivoff специально для канала «Соро-

ка-белобока» @soroka_belaya
Помню, как-то раз Путина застали врасплох журналисты кремлев-

ского пула и задали неудобный вопрос. Президент долго подбирал 
слова, повторяя: «Потому что, потому что…». А потом ответил: «Поче-
му, почему? Потому что!». И ушел.

Почему же не устранить Зеленского? 
▪️ Потому что так давно не принято делать. Если лидера убивают, то 

чьими-то чужими руками, какой-нибудь сры-аль-нусры из 3,5 боеви-
ков. 

▪️ Потому что Россия не планировала с самого начала его устранять, 
его должны были свергнуть, арестовать и т.д.

▪️ Потому что правительство в изгнании так и не создано (Сталин и 
американцы так любили делать). Медведчук не торт, а другие, по мне-
нию Кремля, не дотягивают.

▪️ Потому что Москва по-прежнему считает невозможным тоталь-
ное уничтожение украинской государственности, а значит, мир надо 
будет с кем-то подписать. Зеленский подходит на эту роль.

https://t.me/osvagentstvo/163
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▪️ Потому что Кремль признает Банковую второй стороной диалога, 
до сих пор ведет с ней экономические отношения и, видимо, перего-
воры.

Ну и самое главное: Зеленский - актив демпартии США. С одним та-
ким активом уже вышла нелепица. Второй раз на эти грабли наступать 
нельзя. У американцев много ликвидаторов во всех странах мира. Это 
же дорога с двухсторонним движением.

Москва с первого дня не планировала демонтировать украинскую 
государственность, только поменять ее содержание (что, конечно, зря). 
А убийство одного президента-придурка может привести к власти еще 
большего придурка. Так думают в Кремле.

Зеленский разгуливает по Изюмам и Херсонам, потому что в Мо-
скве ему обещали неприкосновенность. Но пока нам все это рыцар-
ство выходит боком.

Логика Маркова
Просто удивительно. Звонят множество разных мошенников. И со 

всеми ими помогает самый простой ответ. «Ну ка скажи «Крым это 
Россия, Бандера фашист и гад, а Зеленский гнида». И все мошенники 
сливаются. Никто не может произнести этих слов. То есть  все мошен-
ники под контролем государственных структур Украины?

Про мошенников. Удивительно, ведь это же мошенники и они долж-
ны с лёгкостью говорить и врать что угодно. А сказать, что Крым это 
Россия и что Бандера фашист не могут. Значит им запрещено началь-
ством так говорить. Значит их начальство очень сильно сторонники 
Бандеры. Значит руководство мошенников это именно государствен-
ные руководители Украины. То есть правительство Украины не только 
занимается государственным терроризмом, но и широким набором 
обычного криминала. Это значит, что современное государство Укра-
ина это криминальное государство в широких аспектах криминально-
сти. И это преступное государство активно поддерживается США и ЕС. 
Поэтому России должно быть морально разрешено отвечать странам 
ЕС и США с использованием всех технологий, которые используются 
их марионеточным прокси режимом Украины.

Друид
Транзит санкционных грузов в Россию из Турции приостановлен, ско-

рее, не по техническим причинам, а из-за банального желания Анка-
ры поторговаться и получить побольше выгод от Москвы. В этой схе-
ме фигурируют интересы и других стран, однако Турция не отказыва-
ет России, а желает получить как можно больше выгод. 

Не зря в российском политикуме команду Реджепа Эрдогана ино-
гда называют «барыгами». Так и есть, турки хотят торговаться, посте-
пенно повышая ставки. Это понимают и в США: чем больше давле-
ния будет с их стороны, тем больше шансов, что турки начнут заново 
пытаться передоговориться и переторговаться. Из этой ситуации для 
российской стороны пока нет благоприятного выхода, но есть стрем-

https://t.me/logikamarkova/5629
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ление наладить альтернативные каналы транспортировки товаров. 
Р. Эрдоган и его окружение должны прекрасно отдавать себе отчёт 

в том, что ресурс доверия со стороны России не безграничен. В случае 
необходимости Россия может и потерпеть, а вот Р. Эрдогана такая си-
туация поставит если не в тупик, то в очень сложное и невыгодное по-
ложение.

Умный еврей при губернаторе
ЭРДОГАН ПОШЁЛ НА ШАНТАЖ? РОССИЯ НА РАСПУТЬЕ ПЕРЕД НОВОЙ 

«ЗЕРНОВОЙ СДЕЛКОЙ»
«Зерновая сделка» превратилась для внешней политики России в 

«чемодан без ручки». Нести тяжело, непонятно, зачем он такой ну-
жен, но выбросить очень жалко. А не выбрасывать – себя не уважать. 
Решение надо принять за 8 дней.

Национальный Z Курс
Экс-советник Трампа, полковник армии США Дуглас Макгрегор: 
Мы недооценили русских, и теперь сидим, уставившись на проис-

ходящую катастрофу. Эта армия, которую мы вооружили на Украине, 
уничтожена. Они теряют тысячи людей в день. Это, грубо говоря, це-
лый батальон. Мы не восприняли всерьез обеспокоенность России, 
мы думали, что это возможность нанести ей урон. Все, чего мы доби-
лись - это ослабили НАТО, навредили собственной репутации, а теперь 
вынуждены признать, что совершили ошибку и должны прийти к со-
глашению. Если мы этого не сделаем, что остановит русских от того, 
чтобы форсировать Днепр, занять Киев и дойти до границы Польши? 
Ничего.

#МОНТЯН!
Дурман начинает развеиваться
Человеческий ресурс у зелебобусов стремительно заканчивается — 

и не столько за счет числа погибших (хотя у зелебобусов руки в кро-
ви по самую шею), сколько за счет тех, кто еще жив и начинает массо-
во задаваться давно назревшими вопросами. Пожалуй, это еще один 
важный фактор, который приближает поражение негодяев в этой бра-
тоубийственной гражданской войне.

BRIEF
Зампреду Совбеза РФ Дмитрию Медведеву дали новое важное по-

ручение: по некоторым данным, ему поручено курировать проведе-
ние масштабной информационной кампании по призыву в российскую 
армию 400 тысяч контрактников (набирать их в ВС РФ планируется на-
чать с 1 апреля, кампания продлится до конца года).

Старовойтов о политике
Красивая история - усиление без мобилизации и срочников, толь-

https://t.me/governorsjew/6571
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ко за счет глав регионов. И для губернаторов кипиай понятный - со-
брать, одеть, обуть, вооружить, обеспечить семьи. И Москве эффек-
тивность всего процесса контролировать легко. Если этот процесс бу-
дет осуществлен как задумано, то Дмитрий Медведев из политиче-
ского блогера перепозиционирует себя в военно-политического госу-
дарственного менеджера.

Владлен Татарский
Перспективы войны.
Война будет идти до полного истощения Украины. «Полное исто-

щение» означает не экономический фактор (денег им дадут сколько 
нужно), а людской. Пока потери Киева не составят 3 млн человек уби-
тыми, пропавшими без вести и покалеченными, даже не стоит думать 
о каких-то серьёзных переговорах, где нам предложат приемлемый 
мир.

Уже давно не секрет, что у нас мечтают заключить мир, по плану оз-
вученному китайскими товарищами, но США и Британия хотят нам на-
нести настоящее военное поражение, с выходом к границам 1991 года, 
возможно решить и все остальные застывшие проблемы в виде Прид-
нестровья и Абхазии с Осетией. Мир, предложенный Западом будет 
максимально унизительный: запрет на размещение войск и баз вдоль 
украинской границе, запрет иметь военный флот в Чёрном море и т.д.

Исходя из этого, мы понимаем, что Украина будет пытаться насту-
пать, каждый раз накапливая силы перед рывком. Таких попыток бу-
дет очень много, учитывая, что за год мы  уничтожили только чуть 
больше 500-600тыс. убитыми, пропавшими без вести и покалеченны-
ми, дезертирами и пленными. (Цифра 500-600тыс это чисто мой лич-
ный прогноз, основанный на разных источниках).

Т.е. наша главная задача - уничтожение живой силы врага и его де-
морализация, когда украинский солдат поймёт бессмысленность со-
противления, какого-либо очередного наступления и вообще войны 
на ненужных ему лично территориях.

Соответственно возрастает роль наших психологических операций, 
которые должны сопровождать любой наш даже незначительный 
успех. «Бахмутский синдром» впервые за всю войну надломил укра-
инское общество. Формула «мобилизация-Бахмут-смерть» постоянно 
проговаривается среди обывателя в Одессе, Львове и Киеве.

Можно продолжать давить на то, что «Украине не нужен разрушен-
ный Донбасс», «если не сохранить России сухопутный путь в Крым, 
Путин от нас не отстанет» и т.д.

А как же решительная победа с прорывом фронта? - спросит чита-
тель.

Пока мы видим, что при нынешнем уровне профессионализма в ар-
мии от генералов и ниже, мотивации мобилизованной пехоты, факти-
ческого отсутствия средств контрбатарейной борьбы и других факто-
ров, глубокий прорыв линии фронта, по типу наступательных опера-
ций 1944 года, невозможен.

https://t.me/vladlentatarsky/19857
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Ещё со времени сражения за Лисичанск-Северодонецк я писал, что 
уровень управления войсками позволяет нам проводить только не-
большие охваты противника, что, собственно, и показывают нынеш-
ние наступательные операции на фронте, где мы несколько месяцев 
пытаемся окружить Бахмут и Авдеевку и выбить противника из Ма-
рьинки, Угледара и лесов под Кременной.

Для успешного завершения хотя бы такого сценария войны, нам 
нужно уже сейчас провести новую волну мобилизации, для пополне-
ния выбывших из строя и создания нормального резерва.

Логика Маркова
Запад не может оказывать давление на Зеленского. Часто в россий-

ских СМИ можно увидеть про давление Запада на Зеленского. Это от-
ражает зависимость российских СМИ от западных нарративов. Запад-
ные сми пишут о давлении на Зеленского, чтобы подчеркнуть очень 
важную Западу идеологемму, что Украина это независимое государ-
ство и Зеленский его лидер. А из этого следует, что Россия напала на 
независимую Украину. 

Но это не так. Украина не существует как независимое государство, 
она находится под внешним управлением США. Поэтому США не да-
вят на Зеленского, а просто приказывают ему. А если Европа что то хо-
чет, она не давит на Зеленского, а просит США. 

Российским сми нужно освобождаться от доминирования запад-
ных нарративов и формировать самостоятельную картину мира. В ней 
Украина не независимое государство, а современная колония США. А 
Россия не напала на независимое государство Украина, а освобожда-
ет население Украины от оккупационного русофобского режима.

Политджойстик/Politjoystic
Мнение моего товарища, который там с 2014 года. Перепишу свои-

ми словами.
...
Всё изменилось. Одно дело воевать с армией Украины, другое - с 

НАТО, где армия Украины - передовой отряд.
...
Мы стоим и не наступаем потому, что так выгодно нам. Оптималь-

ное состояние между возможностями и результатом. И то цена высо-
кая. Но, с учетом их потерь - вариант лучший. 

...
О западных поставках техники. Лучше её «принять» здесь. Близко 

для нас от основных складов, ремонтных баз и путей доставки БК (бо-
екомплект) и всего остального, и далеко для них.

...
А вот, когда мы перемолем их новую технику и покажем это гражда-

нам этих стран, то можно будет подумать и об изменении стратегии.

https://t.me/logikamarkova/5631
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Старше Эдды
То, что из Киево-Печерской Лавры выгнали православных монахов 

( обязали  покинуть в срок до 29 марта) означает лишь одно, что в ны-
нешнем Киеве Православия не осталось. Теперь там только бесы и 
скверна, по крайней мере если подходить ко всему этому с религиоз-
ной точки зрения.

Логика Маркова
Хотел бы призвать всех политиков Израиля резко осудить действия 

Президента Украины  Зеленского по свирепым политическим репрес-
сиям против православной церкви на Украине. Поскольку Зеленский 
еврей, то эти действия Зеленского против православия могут в буду-
щем привести к драматическим актам антисемитизма и к росту анти-
семитизма на Украине, в России и других странах мира. Зеленский это 
источник антисемитизма в Восточной Европе. Зеленский это угроза 
еврейскому народу. Политики Израиля обязаны защитить еврейский 
народ от антисемитизма. Действуйте. Не молчите.

Vладислав Угольный
6 марта покончил свою жизнь самоубийством мерзкий штрибан 

«Бульба Престолов»
По моей информации суицид спровоцировало обострение его пси-

хологических болезней. Он оставил предсмертную записку с повесив-
шимся лягушонком и надписью «хватит» в одном из своих каналов.

Я НЕ скорблю по Бульбе, однако признаю его достойным противни-
ком.

Димитриев
Решил погрузиться в экономическую проблематику. Вот прочёл ин-

тервью профессора экономики Липсица. Там сплошной алармизм: де-
фицит бюджета, провал экспорта нефти в новые регионы мира, «юа-
низация» экономики. 

«Сейчас экономика России уже явно разделилась на два совсем 
по-разному живущие сегмента: военный и гражданский. И сейчас уже 
понятно, что гражданская экономика падает, и всё что касается граж-
данского производства, рушится. 

Как мы уже видим, не помогает и курс на импортозамещение – на 
деле оно обернулось «китаезамещением», то есть ниши в ассорти-
менте после ухода западных компаний заполнили не российские про-
изводители, а китайские. Ваша же газета недавно как раз и написала, 
что доля китайских грузовиков на рынке РФ достигла 60%.

Растет только военная часть, и она растет за счет как раз расходов 
бюджета. То есть весь рост ВПП сейчас, как я уже сказал, происходит 
за счет того, что государство забирает деньги из гражданской эконо-
мики и вкладывает в военную. Благодаря такой «перекачке» военное 
производство растет, зарплату там людям платят, и военная часть ва-
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лового продукта России растет, а гражданская – падает. 
Но чтобы это происходило и дальше, нужны деньги на военные за-

казы, изъятые из гражданского сектора экономики. А мы ведь уже с 
вами обнаружили, что с деньгами-то там как становится хуже, а не 
лучше». 

То есть мобилизация экономики, которую так просила патриотиче-
ская часть общественности, фактически, уже произошла. Проблема в 
том, что это путь к поражению более надёжный, чем сама война. На-
поминаю, что случилось с СССР и Российской Империей. Они рухнули 
не от поражений на фронте, а от проблем внутри страны. И противник 
это хорошо понимает: дал возможность втянуться, растратить резер-
вы, переключить экономику на нужды армии и ограничил санкциями 
экономический маневр. И если в таком режиме конфликт продлится, 
то Россия начнет разрушать себя изнутри. 

Автор именно об этом напоминает: «невоенная часть экономики 
России становится все менее прибыльной, а может стать и в целом 
убыточной, как это было в последние годы существования СССР».

Владлен Татарский
Странно читать намеки в некоторых каналах на то, что якобы ЧВК 

«Вагнер» ждут удобного момента, чтобы отскочить с Бахмута. Каза-
лось бы, уж кто точно заднюю никогда не давал. Достаточно вспом-
нить Соледар, где после окружения группировки ВСУ никто даже не 
рассматривал переговоры, и все хохлы поехали не в Турцию, а урала-
ми домой в сосновых гробах.

Русский тарантасъ
Соледар.Останки. Мое видео позволяющее понять масштаб разру-

шений. Да, это тактика врага, нас вынуждают к сносу наших городов, 
но вы не сомневайтесь - отстроим еще лучше.

Чем примечательно это видео? Оно пронзительно, только длинный 
план-панорама, может дать представление о том, во что превратился 
Соледар и что ждет Бахмут. Короткая нарезка-лапша из новостых кли-
пов, такого представления не дает. 

В 2015-2016 годах, в Сирии, под Хомсом, Алеппо, Атманом, я сни-
мал такие проезды по мертвым городам, и думал уже тогда - Не при-
веди, Господь, такое снимать дома. И Господь привел. За грехи, за бла-
годушную близорукость, за тупую хитрость и трусость. За равнодушие. 
Смотрите.

Комиссар Исчезает
Чтобы понять что-то существенное про современную Россию, не 

нужно болтать о «геополитике». 
Достаточно внимательно посмотреть на самую обычную мемори-

альную доску, которую кто-нибудь где-нибудь повесил в память о на-
ших солдатах.
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Надпись на одной из них звучит так: 
«Учились в этой школе. Погибли при исполнении воинского дол-

га в ходе проведения специальной военной операции на территории 
Украины».

Вот он, русский язык, на котором с нами разговаривает государство. 
И разговаривает, заметим, вроде бы о том, что для него, государства, 
имеет значение. 

Большая печаль. Очень большая печаль.
Начнем с самого ужасного: «на территории Украины».
Хочется сказать чиновникам: вы с ума сошли? 
90% наших погибших военных - находились на Донбассе и в Приа-

зовье. Вы хотите сказать, что считаете эти регионы украинскими? 
Более того, даже в тех не слишком частых случаях, когда речь идет о 

погибших под Киевом и под Харьковом - довольно очевидно, что если 
мы не считаем Киев и Харьков русскими городами, то мы сами себя 
сдаем в Гаагский трибунал.
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ОДИННАДЦАТОЕ МАРТА

Дмитрий Медведев
Верховный киевский нацист поручил проработать вопрос о переи-

меновании России в Московию.
Ну что тут сказать…
Наш ответ? Нет, конечно, не Хохляндия. И уж тем более не Мало-

россия. Только Schweinisch Bandera-Reich. Exakt!

Старовойтов о политике
О перспективах и последствиях «боевого ренейминга» - переиме-

нования России в Московию, а Украины в Русь. Соответственно, в рам-
ках этой версии предполагается, что в мире появятся новые русские. 
Очевидно - новые хорошие русские, а старые будут признаны плохи-
ми.  

В пользу вероятности этой версии говорит, что это станет логиче-
ским развитием и кульминацией кэнселлинга России, а против, что 
все негативные стереотипы, созданные за долгие годы в отношении 
русских, будут натянуты на украинцев. 

Вывод: все это троллинг в стиле Арестовича, который однако под-
хватил (от дефицита собственных идей?) Дмитрий Медведев.

Юрий Баранчик
На Украине снова хотят возродить проект Киевской Руси и отобрать 

у России право на этот концепт (концепт Руси-России): 
«Зеленский собрался переименовать Россию в Московию, для чего 

поручил премьер-министру Украины Шмыгалю проработать возмож-
ность переименования РФ в Московию». 

Напомню, что такая история уже была в нулевых и закончилась она 
для организаторов этого процесса плачевно. Второй заход был в 2014 
году при подготовке Майдана. Однако тогда местные националисты 
под контролем англосаксов снова задавили идеологов проекта Киев-
ская Русь в колыбели Майдана и провозгласили бандеризацию стра-
ны, которая обернулась сотнями тысяч убитых. Теперь, скорее всего, 
будет третья попытка. Смогут ли Зеля и Ко переобуться в прыжке и вы-
бросить знамя бандер на историческую помойку?

Мария Захарова
Владимир Зеленский поручил премьеру изучить переименование 

России в Московию
Бункерный каждый день доказывает нашу правоту. Вот ещё одно 

свидетельство  попытки создания из Украины «анти-России».

Маргарита Симоньян
Ну, ок, пусть Московия. А бывшая Украина будет Подмосковия в та-

https://t.me/medvedev_telegram/279
https://t.me/sstarovoytov/541
https://t.me/barantchik/8795
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4962
https://t.me/margaritasimonyan/12743
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ком разе.

Герман Садулаев
Все запостили с разных тг. Вставлю, как ориджинал ))), на своём. 

Но есть вопросы к Подмосковью. У меня есть. Куцее оно какое-то вы-
шло. Во-первых, потерялось северо-западное Подмосковье, которое 
сразу за Белоруссией, во-вторых, Болгария, она с каких пор не Подмо-
сковье? Успешный а ля рюс успех там столько недвиги накупил. Жуть.  
Куда они теперь по  грибы как не в родимое Подмосковье?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На «медиа - дроннице» Мария Захарова схлестнулась с Игорем Аш-

мановым.
Игорь за Сталинский подход к медийке в виде Совинформбюро и 

выработке единой государственной позиции, которая должна объяс-
нить что такое денацификация. Мария Захарова говорит о том, что 
идёт война элит и настаивает на том, что сейчас это невозможно сде-
лать.

Не сомневаюсь что Мария во внутренней кухне знает гораздо боль-
ше Игоря кто с кем воюет, и речь естественно не про фронт на Донбас-
се или под Белгородом. И от этого становится ещё печальнее.

Если в элите нет единства, то о какой победе может идти речь? Ведь 
в руках элиты все рычаги управления, а не у общества.

Vладислав Угольный
Мария Захарова сегодня открылась для меня как невероятно здра-

вый человек, понимающий как работает информационка и выступаю-
щий против скукоживания информационки в едином цензурном по-
рыве.

https://t.me/germansadulaev/1086
https://t.me/notes_veterans/8431
https://t.me/zola_of_renovation/4581
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Юрий Баранчик
Я неоднократно ранее писал о том, что единственным средством 

сдерживания необандеровской хунты, как и Запада в целом, является 
страх (раз, два, три). Или, например, тут:

«если мы не кошмарим их, не наносим удары по их центрам управ-
ления, а по инфраструктуре изредка, значит, они будут кошмарить нас 
- наносить удары по нашим городам и узловым элементам транспорт-
ной, энергетической и иной инфраструктуры. Как говорят в спорте - 
противник всегда играет так, как ты ему позволяешь.

Враг должен всегда бояться. Всегда. И чем больше, тем лучше. Это яв-
ляется необходимым информационно-психологическим фоном обе-
спечения доминирования над ним и в, конечном счете, достижения 
победы. Если он теряет страх, он начинает гораздо более активно со-
противляться, что мы и видим на примере хохлов».

Вот и коллега Рамзай придерживается аналогичного мнения:
«Я абсолютно уверен, что единственным средством, способным эф-

фективно сдерживать антироссийские амбиции Запада, является лишь 
животный страх западного истеблишмента за свою жизнь и свой биз-
нес. Раз так, то на эту «болячку» и следует давить, реализуя принцип 
талиона. Взорвали у нас газопровод? — мы взорвем ваш. Натравили 
на нас террористов? — ждите зеркальной ответки. Если к убийству на-
ших граждан причастны украинские силовики – получите показатель-
ное устранение кого-то из военно-политического руководства Украи-
ны. Это не моя частная кровожадность, это проверенный временем 
интернациональный алгоритм «око за око». В противном случае без-
наказанность порождает наглость и провоцирует противника на но-
вые акции против нас в рамках прокси-войны».

Поэтому можно сказать, есть универсальный критерий, который по-
казывает эффективность наших действий и позиций, стоит что-то де-
лать или не стоит - вызывают ли они страх у Запада. Вот например, 
зерновая сделка. Вызывает ли она страх у Запада? Очевидно, что нет, 
и даже наоборот, они ставят нам условия и потом кидают нас. Значит, 
ее надо отменять. Или - вызывает ли страх у Запада и режима Зелибо-
бы возможность ударов по Банковой? Очевидно, что да. Значит, это 
надо делать -сравнять с землей, как выглядит сейчас тот же Бахмут. И 
т.д. То есть перед принятием любого решения надо ставить ключевой 
вопрос - будет ли Запад испытывать страх после его принятия или нет. 
Если да, то такое решение надо принимать, чего бы оно нам не стои-
ло. Ибо непринятие таких решений будет оборачиваться нашими от-
ступлениями или поражениями.

Образ будущего
На этапе кубка мира по  лыжным гонкам в 50-км забеге первые 10 

мест заняли норвежские лыжники.
Какие они молодцы, правда? Без русских настоящие чемпионы. 
Только не нужны вообще никому. В том числе у себя в Норвегии, где 

https://t.me/barantchik/8798
https://t.me/barantchik/8584
https://t.me/barantchik/8596
https://t.me/barantchik/8164
https://t.me/barantchik/8684
https://t.me/ramzayiegokomanda/1978
https://t.me/obrazbuduschego2/13163
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специалисты считают, что этот спорт сдох.

СМОТРИ
В 2024 году буду баллотироваться в президенты Украины — глава 

ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин
«Делаю очень важное заявление, делаю политический каминг-аут. 

Только что, глядя на все вокруг, у меня появились политические амби-
ции. Я принял решение баллотироваться в президенты Украины. Если 
выиграю выборы, то тогда все будет хорошо», — заявил Пригожин.

МИГ России
Это, конечно, ирония. Но так как его обращение сделано в прямой 

видимости позиций ВСУ в Артемовске, она воспринимается гораздо се-
рьезней, чем хохлосрач про бандеровский свинорейх от телеграм-ка-
нала одного статусного чиновника

Рыбарь
Евгений Пригожин заявил, что после взятия Бахмута ЧВК ждёт плав-

ное переформатирование и преобразование в армию с идеологиче-
ской составляющей. 

Часть народа распустят, оставив лучших, у некоторых контракт за-
кончится. А потом снова начнут набор. 

Это было, в целом, ожидаемо, поскольку организация набрала уже 
значительный вес — как политический, так и социальный. И далее без 
идеологической составляющей ЧВК уже существовать не сможет. На-
стало время объяснить, кто они, что они и для чего они, чтобы пресечь 
инсинуации. 

Нынешнее заявление подвело закономерный итог почти десятка 
декларативных заявлений относительно идеологической составляю-
щей ЧВК «Вагнер». А идеология должна быть простой и понятной как 
кувалда.

Канал визионера
Пригожин анонсировал превращение своего ЧВК в опричников
После взятия Бахмута (которое рано или поздно произойдет) Приго-

жин планирует перезагрузить ЧВК «Вагнер» из «лучшей в мире» част-
ной военной кампании в региональную сеть парамилитарных  группи-
ровок («армию») со своей «идеологией - борьбы за справедливость». 

Такой проект напоминает не только опричников, но Красную гвар-
дию (1917-1919), штурмовые отряды (нем. Sturmabteilung, SА), тон-
тон-макутов (гаитянская Добровольческая милиция национальной 
безопасности, вплоть до эмблемы) и т.д. и т.п.

Иными словами -  это не что иное как новый, политический формат 
угроз, обращенных на этот раз уже прямо к АП и Кремлю. 

Курс на сворачивание проекта ЧВК «Вагнер» стал фактом, но Приго-
жин не готов просто так покидать сцену.

https://t.me/staraya/9832
https://t.me/mig41/25043
https://t.me/rybar/44505
https://t.me/vizioner_rf/4405
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Это вопрос, судя по всему, не принципа, а лишь в отступных. Впро-
чем, время наступило непредсказуемое.

Юрий Баранчик
Странная логика коллеги Визионера. 
Пригожин выступает за трансформацию ЧВК Вагнера в армию за со-

циальную справедливость. Вроде бы отличная новость - из армии во-
енных деидеологизированных головорезов, которых ничего не инте-
ресует, кроме зарабатывания денег на войне, которым все равно где 
воевать, мы получаем передовой отряд борцов за Россию, при том с  
четкими идеологическими установками - что такое хорошо и что такое 
плохо. Диапазон применения огромен (https://t.me/barantchik/8083) 
- от такого родного нам СМЕРШа и нового славянско-мусульманского 
КСИРа до компактной профессиональной лучшей  в мире армии заво-
евания новых территорий.

И якобы эта установка, с которой СССР смог получить себе в союз-
ники половину мира (создание справедливого мира, свободного от 
эксплуатации), и которая сейчас является ключевой идеей для как для 
путинского большинства, того самого Крымского консенсуса, так и для 
90% населения мира, которое, как мы видим, без государства-защит-
ника, каким был СССР, стало просто подопытными кроликами новых 
техноэкспериментов, начиная от всевозможных цифровизацией, до 
кюаризаций и вакцинаций, является, по логике Визионера, угрозой 
для АП. То есть, АП у нас не за социальную справедливость? Че, се-
рьезно? А если все же Визионер ошибается, то тогда каким образом 
наш родной новый КСИР может стать угрозой? 

Он, наоборот, должен стать передовым отрядом АП в борьбе за со-
циальную справедливость, гораздо более мощным и родным отря-
дом, чем «Новые люди», которые все-таки за капитализьм, за эксплу-
атацию человека человеком, и в этом смысле они по-любому являют-
ся пятой колонной того самого Запада, с которым мы ведем СВО на 
Украине, потому что НЛ воспроизводят и будут воспроизводить, хотят 
они этого или не хотят, базовые установки тех, кто поставил себе зада-
чу уничтожить Россию. 

Че-то напутал Визионер, бублик крошит на АП.

Объясняет Readovka
На дно! Что стоит за банкротством одного из крупнейших банков 

Америки
Крах SVB, ставшего опорным для венчурного финансирования раз-

дутой западной финансовой системы, почти наверняка говорит о том, 
что её бесславный конец не за горами. Времена, когда стартапы могли 
привлекать сотни миллионов долларов, закончились — теперь мно-
гим из них не хватает денег даже на зарплаты своим сотрудникам.

Американский регулятор вновь, как и в 2008 году, показал себя со-
вершенно некомпетентным, упустив очевидную угрозу любому банку, 
— как будто не было ни кризиса ипотечных бумаг 2008 года, ни даже 

https://t.me/barantchik/8794
https://t.me/readovkaru/2667
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Великой Депрессии. Очевидно, что если ФРС не в состоянии управлять 
столь базовыми элементами банковского риска, то доверять ей руко-
водство экономикой страны крайне рискованно.

А что касается самого банка, то в погоне за прибылью он был по-
хож на рыбу без головы. Жадность и желание немедленного заработ-
ка вместе с некомпетентностью менеджмента привели к краху. Доба-
вим — краху заслуженному и давно предсказанному.

Владимир Легойда
Национальный заповедник «Киево-Печерская лавра» обязал Укра-

инскую Православную Церковь покинуть Киево-Печерскую лавру до 
29 марта текущего года. 

<...>
Это решение - апогей беззакония. Беззакония, которое творится в 

отношении миллионов верующих украинцев на протяжении послед-
них лет.  Украинская Православная Церковь все это время подверга-
лась постоянно усиливающемуся давлению. Учащались случаи захва-
тов, поджогов и осквернений храмов, нападений на священнослужи-
телей, звучали многочисленные угрозы…

Изгнание канонической Церкви из Киево-Печерской лавры будет 
навсегда будет вписано в историю антицерковных гонений, этот без-
жалостный акт преследования будут помнить верующие во всем мире.

Мы молитвой и сердцем с теми, кого изгоняют из великой святыни. 
Но Бог поругаем не бывает, а вот судьба богоборцев и гонителей 

Церкви Христовой нам хорошо известна по недавней истории.

Умный еврей при губернаторе
Чего до сих пор многие не понимают, так это что речь сегодня идет 

прежде всего о ценностях. У нас с ними, с нашими врагами, разные 
ценности. Это факт. Это такое разделение, которое нельзя игнориро-
вать и о котором нельзя договориться.

<...>
Что во всем этом удивительного и интересного? То, что часть россий-

ских интеллектуалов, самоназначенной элиты, вроде бы восприняв-
шая эти самые «общечеловеческие» ценности всем сердцем, сейчас, 
когда пришло время выбирать, на чьей ты стороне - с западом против 
России и русских или с русскими против запада - говорит отнюдь не о 
«толерантности». И даже не о демократии. И, уж конечно, не о правах 
человека. А почти исключительно о своем желудке. Оказалось (а ведь 
многие это решительно отрицали и казались при этом даже искренни-
ми) что все общечеловеческие ценности сводятся к возможности по-
купать товары, за которые надо платить «свободному миру» и жрать 
еду, признанную там кошерной. То есть, простите еврея, признанную 
там приличной. 

Оказалось, что истинные ценности «западников» описаны не в книж-
ке «Открытое общество и его враги», на которой они клялись в верно-

https://t.me/vladimirlegoyda/6918
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сти идеалам еще позавчера, а в Библии. В той части, где Исав продал 
право первородства за чечевичную похлебку. Оказалось, что разни-
ца между ними и нами в том, что они считают похлебку более важной 
вещью, чем первородство. Оказалось, что когда они подпевали Оку-
дажаве «совесть, благородство и достоинство - вот оно, святое наше 
воинство» - они тупо врали. Кстати, именно тупо,  потому что самая 
большая глупость - это вранье самому себе. Оказалось, что достоин-
ство свое они видят в том, чтобы носить шмотки определенных запад-
ных марок, благородство - в том, чтобы кичиться причастностью к это-
му потреблению, а совести они не знают вовсе, не понимают, что это 
такое.

Оказалось, что они предатели со всех точек зрения. Они и изменни-
ки Родины, прислужники ее смертельных врагов. Но они изменники 
тех самых западных «ценностей», которым присягали.

Потому что запад - настоящий запад - это вовсе не то место, где по-
хлебку ценят выше первородства. Отнюдь нет. 

«Скажите ему, - писал Хаггард - что он неправильно судит об англи-
чанах. Джентльмен не откажется от богатства, если оно встретится на 
его пути. Но джентльмен не продается за богатство». 

Всего-то и надо было читать в детстве хорошие книжки, чтобы знать, 
каковы на самом деле западные ценности. И как следует реагировать 
на «санкции» - то есть на объявленную нынче нам войну.

Что-то знаю / Павел Данилин
Обсуждение ценностей у нас и на Западе бессмысленно.
На Западе ценностей не осталось никаких. 
Все ценности разрушены гипериндивидуализмом, проистекающем 

из официальной религии современного Запада под названием сата-
низм.

МИГ России
Четыре столпа, на которых должно строиться будущее: это Добро, 

Ум, Трудолюбие и Дисциплина.
Последнее особенно важно, чтобы не скатиться в традиционную 

для нашей страны маниловщину.
Ну и критическое мышление тоже не помешает. Чтобы твердо сто-

ять на почве объективной реальности, а не витать в геополитических 
облаках.

Осведомительное Агентство
Была высказана мысль о том, что заниматься различными блогера-

ми, музыкантами и прочими «мелкими» деятелями - пустое и беспо-
лезное занятие. Это крайне недальновидное мышление.

Любая политическая сила состоит из небольших лидеров, которые 
контролируют своих последователей. Один или 2 человека не могут 
контролировать действия миллионов без локальных лидеров. Армия 

https://t.me/ctotoznayu/3406
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не может существовать без лейтенантов и капитанов под командова-
нием одних лишь генералов. 

Так и с нашим внутренним врагом. 
У него есть крупные лидеры, которых 
слушают сотни тысяч наших не самых 
умных сограждан, и практически все 
эти лидеры сбежали из России. Но вну-
три нашей страны остаются десятки 
инициативных предателей, объеди-
няющих вокруг себя людей, которые 
остаются сейчас за пределами внима-
ния органов безопасности. 

Каждый нейтрализованный анти-
российский блогер - это минус тысячи 
и десятки тысяч людей, каждый день 
промываемые вражеской пропаган-
дой, готовые пойти за своим лидером 
против нашей страны. 

Каждый нейтрализованный культурный деятель, ненавидящий 
нашу страну, - это нейтрализованный потенциальный или действую-
щий вражеский агент в нашей культурной среде. 

Любой гражданин, привлеченный к ответственности за активное 
выражение своих симпатий к нашему врагу - это обезвреженный по-
тенциальный террорист, который не сможет совершить диверсию.

Это часть идущей войны, и к ней нужно относиться серьезно. Мело-
чей здесь быть не может, на кону наша Победа. Мы призываем всех 
граждан России выполнить свой долг и присоединиться к нашей ра-
боте.

Логика Маркова
Именно Китай стал драйвером исторической и неожиданного согла-

шения между региональными лидерами Саудовской Аравией и Ира-
ном. Переговоры шли с 6 по 10 марта в Пекине. Это огромный успех Ки-
тая. Так Китай формирует антиамериканскую коалицию. Россия тоже 
в выигрыше.

Объясняет Readovka
Ключевой вопрос даже не в том, что урегулирование отношений 

между Эр-Риядом и Тегераном разрушает сформировавшуюся при 
Трампе антииранскую коалицию из Израиля, ОАЭ и Саудовской Ара-
вии. Проблема в том, кто послужил медиатором в этих переговорах. 
Китай угрожает влиянию США в критически важном для них регионе. 
В Вашингтоне уже называют это «пощёчиной» администрации Байде-
на. Если ещё вспомнить и «пророссийскую» позицию Королевства в 
конфликте на Украине, то ситуация вырисовывается совсем уж непри-
ятная.

При этом американцам нечего было предложить саудитам, ведь они 

https://t.me/logikamarkova/5644
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не могли быть посредниками — Иран просто не стал бы вести с ними 
переговоры. А давить на Эр-Рияд с требованием прекратить урегули-
рование — не самая лучшая идея, так как США зависят от ОПЕК в во-
просе сохранения цен на нефть.

Увлёкшись противостоянием с Россией и Китаем «на дальних рубе-
жах», Байден умудрился пропустить момент, когда Китай залез в свя-
тая святых — в Персидский залив. Не вполне ясно, как США будут вос-
станавливать своё влияние в регионе. 

Можно предположить, что Байден вновь вспомнит о нарушениях 
прав человека в монархиях Залива, но вряд ли это поможет до того, 
как пройдут выборы 2024 года. Саудиты явно предпочтут сначала уточ-
нить, кто станет президентом, прежде чем договариваться. Вдруг это 
будет друг Трамп?

Димитриев
Российские эксперты в связи с новостью о восстановлении саудов-

ско-иранских отношений при посредничестве Китая спешат похоро-
нить американскую гегемонию в мире. Но меня смущает пассивность 
американцев в этом плане. 

Больше ста лет гегемония американцев, британцев и французов в 
мире держалась на контроле рынка углеводородов. На их стоимости 
держался курс валют и рост экономик. За месторождения нефти и газа 
объявляли войны и провоцировали революции.  И тут две страны, об-
ладатели крупнейших запасов нефти и газа в мире договариваются о 
чем-то с Китаем - и ничего! Никакого противодействия со стороны ге-
гемона и его союзников. 

Какие варианты - почему это происходит? 
Первый - территория этих стран (на ней располагается 30% разве-

данных запасов нефти в мире, а если с соседями - Ираком, Кувейтом 
и Эмиратами - то больше половины) станет местом большой войны и 
передела карты. Китай может договариваться о чем угодно, через не-
сколько лет это не будет иметь значения. 

Второй - роль углеводородов в энергетике продолжит снижаться и 
их значение для мировой экономики тоже. Значит использовать не-
фтяную и газовую политику в качестве инструмента глобального кон-
троля уже нецелесообразно. Этот инструмент себя отработал и теперь 
контролировать мировую экономику станут с помощью чего-то друго-
го, например, микроэлектроники и биотеха. 

Третий - запад выдавливает углеводородные державы в Восточный 
блок намерено. В новой концепции двухполярного мира там будет 
промышленное производство, там же будут расходоваться нефть и газ. 
И почему-то это не противоречит западным планам. Возможно, пото-
му что запад инвестор и конечный выгодоприобретатель этих произ-
водств. 

И четвертый вариант - они там на западе просто не заметили, как 
это произошло и как его гегемония рухнула.

В продолжение темы геополитического проигрыша США: помните, 

https://t.me/russ_orientalist/13811
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летом 2021 года вывод американского контингента из Афганистана ин-
терпретировали как провал и глобальную катастрофу США? Да, кадры 
действительно были ужасные - люди залепили поверхность самолё-
та как поезд в Индии и падали вниз. Но теперь по прошествии очень 
небольшого времени выглядит ли это как катастрофа Америки? И во-
обще возникли ли у Штатов какие-то проблемы из-за выхода из Афга-
нистана? И вообще зачем им был нужен Афганистан? Ну кроме того, 
чтоб тратить на него деньги и зарабатывать на них же.

Потому, если Штаты откуда-то выходят, это не значит, что мы их по-
бедили или талибы. 

Вероятно, у них просто изменились планы. Почему? Нужно выяс-
нять.

Какие же планы у них на этот раз? 
Да вроде бы вполне очевидные. Мир делится на постиндустриаль-

ный экологичный Элизиум с высокими технологиями и интеллектом и 
весь остальной, промышленный мир - большая трущоба с локальны-
ми вариантами: китайская цифровая диктатура, консервативный Тали-
бан, индийская альтернатива, голая танцующая Африка, петрократии 
Ближнего Востока и Северной Евразии. Элизиум инвестирует в Трущо-
бу технологии и деньги, жители трущобы сами ищут сырье, на выходе 
предоставляют продукт. Никто никого не оккупирует, не контролиру-
ет, делайте что хотите. 

Стоп! Так это ж уже есть.

Захар Прилепин
В течение одного дня президенты Венесуэлы и Мексики наехали на 

США. 
Противостояние с США должно начинаться не под Горловкой и не в 

Кременной, а в Панаме, в Никарагуа, в Мексике, на Кубе.
Правда, для этого нам придётся перестать хамить своему советско-

му прошлому, и научиться спокойно использовать в правой политике 
левый компонент.

Друид
Заявление венгерского премьера Виктора Орбана о том, что Запад 

готов всерьёз начать обсуждать отправку собственных вооружённых 
сил на Украину – пока преувеличение, но очень полезное. Оно направ-
лено на внутреннее потребление в странах Евросоюза. 

Посыл тут простой: вот увидите, Шольцы и Макроны под дудочку 
США доведут дело до того, что все «честные» граждане Евросоюза 
обязаны будут воевать за эту «несчастную» Украину. В странах Балтии 
и Польши, например, тема милитаризации и мобилизации вполне мо-
жет развиться. 

И та же Варшава с Вильнюсом попросят Париж или Брюссель опла-
тить «работу» местных вояк, которые захотят поквитаться с русскими. 
Такой вариант развития событий сейчас не является очевидным, но 

https://t.me/zakharprilepin/17932
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он не исключён. В этом плане в Париже и Брюсселе нужно бы послу-
шать не Э. Макрона и О. Шольца, а В. Орбана.

Умный еврей при губернаторе
Как интересно. Мировая политика, оказывается, действительно из-

меряется Путиным. Или поверяется Путиным. Или просто-напросто не 
существует без Путина. Или вся происходит по отношению к Путину - 
выбирайте формулировку, что бы вы ни выбрали, все будет в тему. По-
тому что - вот три примера.

- «Мировые СМИ» сообщают, что «результаты выборов в Эстонии» 
- удар по Владимиру Путину. (Там победила «партия реформ», полу-
чив 31% голосов, это довольного оголтелые русофобы)

- Те же «мировые СМИ», а заодно мировые «политологи», среди 
которых знаменитый без кавычек Юваль Ной Харари, объясняют, что 
суть конфликта в Израиле - в том, что Нетаньяху «хочет стать Пути-
ным». Нетаньяху похож на Путина не более, чем один политик, отста-
ивающий национальные интересы, вообще может быть похож на дру-
гого политика в другой стране с другими национальными интересами. 
Но даже так его ближайший «родственник» не Путин, а Орбан, потому 
что Израиль - не президентская, а парламентская республика. Одна-
ко сравнивать же надо снизу вверх, а не по горизонтали, так что - хо-
чет быть Путиным. Поэтому майдан ему, в тюрьму его, развалят стра-
ну, не жалко, лишь бы не Путин.

- Те же «мировые СМИ» радостно цитируют грузинских протесту-
ющих. Те кричат «нет российскому закону», а также объясняют поли-
ции: «вы разгоняете митинг против Путина». Юлия Латынина призы-
вает «релокантов» «свергнуть режим Путина в Грузии».

Возникает вопрос. А кроме Путина на свете еще какой-нибудь ори-
ентир остался?

Объясняет Readovka
США опять провоцируют ядерный апокалипсис. Американский са-

молёт симулирует атаку на Санкт-Петербург
Стратегический бомбардировщик B-52H Stratofortress ВВС США, спо-

собный нести ядерное оружие, вышел на позицию пуска крылатых ра-
кет по Санкт-Петербургу в Финском заливе всего в 200 км от северной 
столицы. Это не первый такой инцидент за последние несколько лет. 
В прошлый раз подобную провокацию США провели 24 февраля этого 
года, отправив в небо над Таллином два таких же бомбардировщика, 
а до этого в сентябре 2020 аналогичный инцидент произошёл около 
Крыма.

Учитывая поведение американского самолёта, речь явно шла об от-
работке ракетно-ядерных ударов по Санкт-Петербургу. Т.к. воздушное 
судно потенциального противника действовало из воздушного про-
странства Эстонии, наши истребители не могли сопровождать бом-
бардировщик в непосредственной близости, как это принято в таких 
случаях.

https://t.me/governorsjew/6578
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Байки из Спасской Башни
«Русский мужик постарается найти выход из любой ситуации, но 

положение, когда образцы новой техники, разработанной и принятой 
в течение последних 10 лет на вооружение, заказаны лишь в единич-
ных экземплярах и то - для участия в парадах, считаю ничем не оправ-
данной. Не «мотолыгами» же мы должны «Леопарды» встречать? И 
это, как вы понимаете, вопрос не к оборонной промышленности». 

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вот знаете это ощущение, когда начинаешь думать о бескрайнем 

космосе, о миллионах галактик, сотнях обитаемых планет, о черных и 
белых дырах, о белых карликах, в которых материя сжимается до не-
вероятной плотности… вот это ощущение головокружения, разрыва 
мозга, и паники перед огромной тёмной пустотой?

Вот точно такие же чувства приходят, когда охватив взглядом про-
блему, понимаешь степень научно-технической деградации нашей 
страны за последние 30 лет.

Росс Марсов
Как будет развиваться смута?
Типичная для российской истории смута — это наиболее вероятный 

сценарий ближайшего будущего.
Система законсервировалась и показала свою неспособность ис-

пользовать энергию масс.
То, что мы сейчас будем наблюдать на фронте и экономике, — это 

накопление критических ошибок в управлении, когда все ключевые 
решения принимают люди занимавшие верхние посты до СВО.

Да, конфликт по логике должен был проложить курс на суверенное 
развитие. Оно и будет, но в херовом исполнении когда импортоза-
мещение будет приобретать характер китаезамещения, мобилизация 
экономики — развитием оборонки в ущерб гражданского сектора.

Причиной смуты конечно будут никакие не навальнисты, да и и ни-
какие другие революционеры. Несистемное политическое поле зачи-
щено более чем полностью.

Мы скорее всего станем свидетелями передела собственности си-
стемных контрэлит, когда за место у кормушки старых силовиков/ли-
бералов будут бороться новые силовики (Пригожин, Кадыров) и но-
вые сислибы (молодые технократы с китайской ориентацией).

В общем нас ждёт перетряска системы и ряд элитных конфликтов. 
Какое место здесь займёт гражданское общество непонятно, но труд-
но будет всем. Сколько потеряем при этом тоже нельзя предугадать, 
потому что масштабы нам только предстоит увидеть.

Нас ждут серьёзные испытание, которые необходимы для построе-
ния в России политической нации с политизированными гражданами.

https://t.me/kremlin_bashnya/37414
https://t.me/zhivoff/8453
https://t.me/rhosmarssov/4589
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Убежать или остаться в стороне не получится.

Бульба престоловъ
Молчание это наивысшая форма презрения.
Я комментировал каждое событие. Написал всё, что мог. Без малей-

шего результата.
Чтобы продолжать, нужно увидеть хотя бы проблеск достоинства в 

обществе.
За год войны достоинство ушло с околонуля в глубокий минус и про-

должает падать, что ставит меня в идиотское и проигрышное положе-
ние.

За всё это время я не увидел ни одного спонтанного случая прояв-
ления русской субъектности, ради которого стоило бы продолжать, ни 
одного.

Подождём исторических территориальных потерь и чудовищных 
жертв мобилизованных в котлах украинского наступления, но если на-
дежда прозрения возлагается на такое — надежды уже нет.

Подбивать рабов на восстание, пока они трясут у меня перед ли-
цом своими цепями с криками «смотри, Бульба, нравится? сгорел? 
нахрюк-гойда-ципсо!» было обречено надоесть, рано или поздно.

Медийный, общественный ресурс полностью сконцентрирован у 
подментованных, стукачей, товарищей майоров, АП-шных, МО-шных, 
ФСБ-шных, пригожинских, собянинских, провокаторов, получающих 
методички, пошедших на поклон, гнид, крыс, идиотов, ублюдков, но-
виопов, чурок — и ни единой крупицы жизни, ни единой.

Я не Геракл, который вычистит в одиночку эти Авгиевы конюшни, 
я не могу в одиночку ничего поделать с этой уродливой махиной из 
дерьма — и возникает логичный вопрос: а должен ли я что-то с ней 
делать, имею ли я на это моральное право?

Кто-то возможно думал, что я буду делать это без устали, но отры-
вать зрелых, совершеннолетних людей от сосания Начальственных, 
военкрысских, кавказских и среднеазиатских членов — не моё дело, 
да и в принципе неэтично. 

Особенно когда они вдруг начинают упираться с нечеловеческой 
силой и чуть ли не убить готовы за то, что ты пытаешься разжать им 
рот и оттащить от этого сомнительного заменителя сиськи.

Похоже, тут всё по взаимному согласию, а я — третий лишний.
Революционная в своей простоте идея, что казнь одного Верховно-

го удмуртского пидараса с его хитрыми соглашениями, или второго, 
тувинского, с его военным строительством, их замов, служек и медий-
ных скотов — могли сберечь десятки, сотни тысяч русских жизней, и 
всё ещё могут сберечь миллионы, почему-то остаётся непостижимой, 
харамной для российского общества. Лучше погибнуть в мясных штур-
мах, чем даже помыслить о смене Начальства.

Это не я умер. Это вы, дорогие россияне, умерли. Я один из немно-
гих, кто остался в царстве живых, и поэтому для вас, смотрящих отту-

https://t.me/bulbe_de_trones/4918
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да, я вдруг исчез.
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ДВЕНАДЦАТОЕ МАРТА

Лев Вершинин
ПЛАТА ЗА ГНІДНІСТЬ
Послушал с интересом, потому что Олег Анатольевич умеет застав-

лять то, что, в общем, многократно освещено и давно понятно, ис-
криться новыми гранями. Но с тем, что «Зеленский сорвал джек-пот: 
он при власти и получает огромные деньги, разворовывая значитель-
ную часть помощи США. А простые украинцы платят за это кровью и 
жизнями» не вполне согласен, и вот почему...

Да, безусловно, гнидёныш, поставленный хозяином старшим по ба-
раку, получил возможность реализовать все свои амбиции и все свои 
потаённые грезы, издеваясь над обычными рабами, - но это не «джек-
пот», это работа, на которую его наняли, а что до воровства, в котором 
сам он и его гнидюшник давно обогнали Януковича, а ведь хозяину он 
услужает исправно,  и всякий труд должен быть оплачен.

Все так. Однако нельзя сказать, что «простые украинцы платят кро-
вью и жизнями» за кайф и прибыли гнидки и её кодлы, упрятавшей 
семьи за кордон. Просто потому, что главные купоны в этом бизнесе 
стрижет не старший по бараку и не надсмотрщики помельче, а хозя-
ин. То есть, простые украинцы платят кровью и жизнями за реализа-
цию планов США, - а есть ли что-то важнее для патриота «украины»?

Рой ТВ - Максим Калашников
Пригожин сделал заявку на формирование политической силы. Зна-

чит, добро получено. От Кремля. За Пригожиным - Кириенко и Коваль-
чуки

Рой ТВ - Максим Калашников
Этим он подписал себе приговор.

Стрелков Игорь Иванович
Так вот  - если «по справедливости», - то Пригожин должен как ми-

нимум «сидеть» ( а вообще-то по нем военный трибунал плачет). Но 
я ни разу не удивлён, что сам «Повар» и стоящие за ним люди путают 
справедливость с «понятиями». Ибо «рождённый ползать - летать не 
может».

МИГ России
Открываешь патриотический телеграм :
1. Пессимистические алармистские прогнозы (без негативной кон-

нотации, просто факт. Сами прогнозы объективны)
2. Один патриот требует отдать под военный трибунал другого па-

триота
Главная проблема патриотического Z-телеграма — неспособность 

между собой хотя бы не ругаться. Хотя бы в трудный для страны мо-

https://t.me/putnik1lv/2826
https://www.youtube.com/watch?v=2_hTt3tAQhg
https://t.me/roy_tv_mk/1642
https://t.me/roy_tv_mk/1641
https://t.me/strelkovii/4188
https://t.me/mig41/25051
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мент. 
Склочных и неконструктивных в будущее не возьмут.

Герман Садулаев
Смотрю на ландшафты Донбасса и думаю: ну какой нах&р Евросо-

юз? Это же Дикое Поле, Половецкая степь, Россия, Орда. Сама природа 
сопротивляется «европейскому выбору». Вот Галичина да, це Еуропа. 
Надо отпустить Галичину и Прикарпатье. Пусть воссоединятся с Поль-
шей, Венгрией или сразу с Германией. Вполне допускаю, что Европа - 
это исторический, осознанный выбор западенцев. Вот только они ре-
шили навязать свой выбор всем, включая Восток и Донбасс. Первыми 
сепаратистами в 2014 были не ЛДНР, а Львовщина. Жаль что у них не 
получилось отделиться тогда. Но всё ещё можно исправить.

Шафир
Очевидно, что мысль о «Московии» - последнее, что беспокоит сей-

час маленького, перепуганного человечка Зеленского, уже по гробо-
вую доску подсевшего на алкоголь и стимуляторы, без которых в его 
нынешнем состоянии невозможно не то что засыпать – просто функ-
ционировать. Вне зависимости от развития событий, перспективы его 
недолги и страшны – впрочем, ни грамма сочувствия к нему.

 «Московия» - это древняя, многовековая мечта, вложенная в его 
уста теми людьми, кто курируют не только маленького, перепуганно-
го человечка, но и его номинальных хозяев, всех этих многочислен-
ных и малообразованных жозепов фон дер гретатунбергов. Эти люди, 
настоящие хозяева Европы, прекрасно знают о чём говорят, и какие 
смыслы вкладывают в слова.

Логика Маркова
Год назад в результате боев был освобожден город Волноваха. Тог-

да впервые ВСУ применили тактику полного уничтожения всего горо-
да при отступлении. С тех пор эта тактика ВСУ применяется везде. ВСУ 
это оккупационная армия для Украины. ВСУ это не армия народа Укра-
ины и не армия правительства Украины, ВСУ это прокси армия США, 
воюющая в интересах США и НАТО. Нанести максимальный урон ВСУ 
поэтому патриотический долг любого гражданина Украины. ВСУ будет 
проклята в будущем на Украине.

Политджойстик/Politjoystic
Еще одна цель поездки Шольца в Вашингтон. Чудовищная сделка: 

Вашингтон забирает себе у ФРГ рентабельные промышленные произ-
водства с патентами и технологиями, а Германию отправляет в путе-
шествие за мифическими «климатическими проектами». На это США 
выделят деньги и будут помогать Шольцу обманывать немцев и всю 
Европу. Тут ключевая фраза Шольца «на какое-то время» - денег хва-
тит, а дальше как пойдёт.

https://t.me/germansadulaev/1089
https://t.me/shafirtv/1253
https://t.me/logikamarkova/5648
https://t.me/politjoystic/31384
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Владлен Татарский
«Главная цель нынешней украинской войны состоит в том, чтобы 

в очередной раз попытаться лишить Россию доступа к ее крымскому 
порту», - пишет американский журналист Кевин Батчо. 

Я тоже в последнее время склоняюсь к тому, что главные удары хох-
лы будут наносить на юге. Сначала они попытаются отрезать сухопут-
ный путь в Крым, а затем поломать логистику полуострова, атакуя пе-
реправы на Керченском проливе. Типа Херсон 2.0.

Разрушенный Крым представляет ценность, а вот разрушенный Дон-
басс не очень, мягко говоря. Поэтому тактика врага на ближайшее вре-
мя будет простая: атаковать на юге, сдерживать наше наступление на 
Донбассе. 

Всё это закончится только тогда, когда Украина потеряет рекордное 
количество живой силы и будет настолько деморализованно, что не 
сможет продолжать войну.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Оборонительные линии окопов в Крыму уходят все глубже в полуо-

стров. Фортификации на границе я понимаю, но хочу спросить, вы ре-
ально собираетесь сидеть в глухой обороне, и ждать ВСУ в Краснопе-
рекопске?!

Александр Ходаковский
Когда-то я писал, что какую тактику ни применяй - берём всегда чис-

лом. При нынешней демографической ситуации повторять Брусилов-
ский подвиг - значит героически прервать жизнь страны собственны-
ми руками. И напротив: как явственно следует из таблицы - противник 
в качественной обороне понёс потерь существенно меньше, уничто-
жив наших прапрадедов примерно в четыре раза больше, чем поте-
рял сам.

ЧАДАЕВ
Единственный путь к будущему миру — это, как ни парадоксально, 

добиться того, чтобы, с одной стороны, мы наконец-то научились вос-
принимать своих настоящих врагов именно врагами, а с другой — что-
бы и они наконец начали воспринимать нас именно как своих врагов. 

Сейчас это не так. В нашем официальном нарративе о происходя-
щем есть гигантский смысловой разрыв. Мы говорим об Украине как 
о марионетке, лишённой собственной субъектности, управляемой и 
направляемой кем-то извне. Эдакий гигантский боевой беспилотник 
размером со страну, подчиняющийся сигналам с внешнего пульта. Но 
ведь, когда над тобой висит дрон противника, твоим врагом являет-
ся не дрон. А оператор. И в противодронной борьбе всегда более эф-
фективно валить внешнего пилота, а не коптер — в данном случае он 
достаётся тебе в качестве приза. Но этого внешнего пилота мы до сих 

https://t.me/vladlentatarsky/19882
https://t.me/zhivoff/8460
https://t.me/aleksandr_skif/2617
https://t.me/chadayevru/1392
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пор выставляем его скорее как коварного кукловода, варящего нам 
по-тихому поганки в супе, и в то же время описываем его в категориях 
то ли возомнившего о себе, то ли заблудшего, но всё же «партнёра» 
во многих смыслах. 

С другой стороны, и они не воспринимают и не описывают Россию 
именно как врага. Русские для них сейчас скорее преступники, нару-
шители некого общепринятого порядка. С преступниками не разгова-
ривают и не договариваются, не заключают мир, не воспринимают во-
обще как контрагентов. Их ловят, судят, наказывают, иногда даже каз-
нят, но во всех этих случаях речь идёт просто о правовом действии — 
восстановлении действия существующих правил и их безусловного ис-
полнения. От врага никто никогда не требует соблюдать твои правила 
— даже если он их почему-то соблюдает, это ещё более подозритель-
но: если он враг, непонятно, зачем ему это понадобилось и что он за-
мыслил. С преступником проще: ему надо попросту всё время указы-
вать, где и что он нарушил и какое за это должен понести наказание. 

Наконец, и это самое главное: с врагом — и только с ним — можно 
заключать мир. Обоюдно признавая тем самым прекращение враж-
ды и условия, на которых это происходит. 

Это важный, контрынтуитивный шаг: мы должны увидеть, описать 
и назвать своего настоящего врага, а также добиться того, чтобы и он, 
в свою очередь, признал нас именно врагом. Пока этого не будет сде-
лано — не будет и мира.

Байки из Спасской Башни
«Уже самые отъявленные нацисты на Украине наподобие секрета-

ря СНБОУ Данилова заговорили о мирных переговорах с Россией. Если 
Зеленский ещё раз откроет рот, то уже и никакие переговоры не по-
могут. Кураторы просто отдадут Украину на раздел. Не зря поляк Дуда 
туда-сюда ездит, все считает риски интервенции на Галичину. Режим 
Зеленского в таком случае просто не сохранится, вероятен внутренний 
бунт регионов. Ну а мы примем всех, кто не с Польшей, как родных».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Юрий Баранчик
А вот и подтверждение вчерашнего прогноза о том, что следующим 

шагом укрохунты после объявления России Московией станет натяги-
вание понятия Русь на Украину:

«Арестович – о переименовании России и Украины: [Россия останет-
ся Московией. А Украина будет кем?] А мы пока побудем Украиной, 
а там дальше – следующий шаг восстановления исторической спра-
ведливости, добавим слово «Русь». И будет у нас Русь-Украина. [Или 
Украина-Русь?] Русь-Украина!»

Конечно, будет не Русь-Украина, а Киевская Русь, потому что доми-
нанта Киева над Москвой как более древнего города потребует свое-
го понятийно-визуального подтверждения.

Надо сказать, что этот концептуальный вызов является достаточно 

https://t.me/kremlin_bashnya/37416
https://t.me/barantchik/8805
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серьезным, потому что затрагивает целый ряд глубинных, по большо-
му счету, неосознаваемых архетипов, паттернов и мифологем пони-
мания мира, человека, психологии отношений, межнационалных от-
ношений, истории и т.д., которые пронизывают как украинское, так и 
российское общество, поскольку являются для нас общими. Два раза 
- в нулевых и в 2014 году нам удавалось отвести украинских национа-
листов от принятия этого концепта на вооружение. Но теперь, похоже, 
англосаксонские планировщики вновь взялись за этот концепт. И если 
они последовательно пойдут по этому пути, то концептуальная борь-
ба предстоит серьезная. Поэтому ответ надо начинать готовить уже 
сейчас. 

Это действительно задача уровня АП, создания совместных команд 
из психологов, историков, концептуалов, политтехнологов, а не искус-
ственно создаваемые проблемы, такие, например, как борьба с «тур-
бопатриотами», которые якобы представляют собой угрозу власти, 
или противниками Fan ID.

Олег Царёв
Читаю, какую живую дискуссию вызвала идея Зеленского переиме-

новать Россию в Московию. Понятно, что желание переназвать Рос-
сию несёт в себе желание принизить её. 

В ответ Медведев обозвал Украину. В общем-то, понятно. Идет во-
йна. Если спроецировать ситуацию на отношения мальчишек во дво-
ре, то это драка. Во время драки противник нас обзывает. 

Я считаю, что правильное поведение — обзывательства игнориро-
вать, больно бить, то есть полностью сосредоточиться на драке и на 
том, как победить в ней. Но совсем плохой вариант — обзываться в 
ответ.

Николай Стариков
В новом выпуске видеоблога речь зашла о том, что Россия сегодня, 

фактически, стоит в авангарде борьбы с неоколониализмом. В то вре-
мя как США уже более полувека оккупируют Европу, освободившиеся 
из под гнёта англосаксов страны с надеждой смотрят на нашу страну.

МАРДАН
Империя не может уподобляться варварам. 
Взрослый человек не должен вести себя как подросток. Да и вооб-

ще нормальный человек не лает на бродячую собаку, которая гавкает 
на него.

Дмитрию Анатольевичу давно пора отправить своих пиарщиков ра-
ботать аниматорами в костюме зебры возле какого-нибудь торгового 
центра. Это как раз их уровень маркетинговых коммуникаций.

Владлен Татарский
Мне нравится когда в России кто-то говорит про «восьмилетний бо-

https://t.me/olegtsarov/5522
https://t.me/nstarikovru/35922
https://t.me/mardanaka/13562
https://t.me/vladlentatarsky/19885
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евой опыт украинской армии».
Давно уже ни для кого не секрет, что с начала формирования Кор-

пусов НМ ЛДНР (октябрь 2014г) каждый год в республики приезжали 
«советники», которые занимали командные должности от батальон-
ного уровня и выше. Тысячи российских офицеров прошли через Дон-
басс, но 99% процентов из них занимались чем угодно, но только не 
приобретением боевого опыта.

Немало контрактников прошло в разном статусе через горнило во-
йны на Донбассе, но разве кто-нибудь вёл с ними беседы для систе-
матизации боевого опыта? 

Поэтому не слушайте никого про «восьмилетний боевой опыт». Ни-
кто не мешал нам его получать. Вопрос следующий: а систематизиру-
ем ли мы наш опыт сейчас?

AGDchan
Украинцев последние 30 лет массированно и активно, навязчиво 

и непрерывно учили ненавидеть русских, всё русское. Целые поколе-
ния выросли на русофобии. С 2014 года украинцев стали готовить к 
тому, чтобы русских убивать, жечь, расчленять, жарить, стирать с лица 
земли. Всех — мужчин, женщин, детей. Так был создан образ врага — 
“москаля”. Он представлялся жестоким “недочеловеком”, “монстром”, 
“тупым”, “безжалостным”, “грубым”, этакой материальной кучей, жа-
ждущей наброситься на мирный украинский парадиз и превратить его 
в кровавое месиво. И чтобы не допустить этого украинец должен был 
быть готовым напасть первым, перенести войну на территорию про-
тивника. Превратить в кровавое месиво его самомго, чтобы он не пре-
вратил Украину. И так длилась годами, десятилетиями. Многие удивля-
ются, почему украинцы так ожесточенно сопротивляются? Потому что 
они воюют не с нами, а с тем образом, который живет в их сознании. В 
сериале “Черное зеркало” был эпизод, где люди воевали со страшны-
ми монстрами. Но оказалось, что монстрами их делали специальные 
оптические приборы, которые носили в обязательном порядке (за не-
выполнение кара) сами люди. А те, кто казался “монстрами”, были та-
кими же людьми. Украинцы видят в нас монстров, они воюют с химе-
рой, которая им навязана. И эта химера страшная. Но они уже ничего 
другого не видят.

Мы не готовились к этой войне. Мы не поняли, с чем имеем дело. 
Мы не создали аналогичный образ противника. Поэтому мы не до кон-
ца понимаем, что происходит. Может быть и правильно, что мы не 
пошли по этому пути. Но серьезности всего происходившего мы явно 
недоучли.

Чем ожесточенней бои, тем выше ярость нашего народа. При этом 
образ врага уже относительно сформировался на фронтах. В тылу же 
мы пока еще пребываем в недоумении. Как они так могут? На фрон-
тах уже не задаются таким вопросом: вопрос другой — как победить 
врага, и честно скажем — как его уничтожить. Уничтожать же можно 
только то, что ты ненавидишь. И кто больше ненавидит, тот яростнее 
воюет. И большего достигает в этой войне.

https://t.me/Agdchan/9453
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Я убежден, что Россия не должна пускать этот процесс на самотек. 
Если пускать, то ненависть с фронта просто постепенно потечет в тыл. 
И мы станем более похожими на противника. То есть ненависть вой-
дет в наши сердца. В сердца украинцев она давно вошла. Теперь дело 
за нами. Ведь нельзя же не замечать, что по мере войны мы посте-
пенно перенимаем черты противника. С неохотой и торможением, но 
все же…

Сейчас власть пытается просто сдерживать этот процесс. Но это как 
река. В какой-то момент “гуманистическую дамбу” прорвет, и всё об-
щество вспомнит строки Симонова “сколько раз ты встретишь его, 
столько раз его и убей”. И всем уже будет наплевать, что разрешает, а 
что запрещает власть.

Нам нужен иной путь. Нам нужна полноценная идеологизация во-
йны. Полноценная и системная. Не обрывочная и фрагментарная как 
сейчас.

Во-первых, война ведется с Западом. Значит, главный враг — За-
пад. Украинцы не главный враг. Следовательно, по-настоящему нена-
видеть надо именно Запад. И вот тут Симонов уместен. А значит, надо 
изгнать Запад из нас самих. Иначе двойные стандарты. Он нас убива-
ет, а мы ему поклоняемся. Либерализм опаснее украинского нациз-
ма, поскольку именно западные либералы и запустили, создали и во-
оружили украинский нацизм. Необходима последовательная делибе-
рализация (как более важная, чем идущая в стране денацификация). 
Денацификация тоже нужна. Но это следствие, а не причина, симптом, 
а не сущность болезни.

Далее. Мы боремся с национализмом. Но сами в националистов мы 
превращаться не должны. Мы — Империя, и как наследники монар-
хии, и как преемники СССР. Мы больше, чем нация. Наша идеология 
должна быть имперской, открытой, четкой и наступательной. Импе-
рия должна быть представлена харизматически. Наша Империя, Рим, 
борется в смертельной схватке с противоположной “Империей”, а по 
сути с Анти-Империей, с Карфагеном.

Вот только тогда, когда армия, народ, государство и общество бу-
дут воевать с Карфагеном, с либеральным Западом, тогда мы одоле-
ем украинский нацизм. Мы просто перешагнем через Украину. Перед 
тем страшным и серьезным врагом, эта обезумевшая одержимая ме-
лочь покажется ничтожной.

Если сказать русскому “России не существует”, он пожмет плечами. 
Если сказать американцу “Америки не существует”, и он пожмет пле-
чами. Если сказать “Украины не существует” украинцу, он впадет в бе-
шеную ярость и забьется в истерике. Потому что Украины не существу-
ет. Но ее не существует, когда мы — Империя. И сознание у нас импер-
ское. Твердое, сильное, уверенное в себе. Мощное и наступательное.

Сильную идентичность врага можно перебить не такой же сильной 
(русский национализм), а более сильной идентичностью — импер-
ской.
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Рамзай
Все месяцы СВО, при оценке противника, я то и дело слышу с разных 

сторон, что, мол, как не крути, но, воюющие против нас украинцы, по 
сути, наши братья, что они такие же как мы, и потому у них те же бо-
евые качества - стойкость, мужество, убеждённость. Поэтому они до-
стойны понимания и уважения. 

И вот тут я хочу возразить. Тезис «такие же как мы» верен только в 
биологическом смысле. Да, генетически мы один народ, у нас общие 
предки, наши языки близки. У нас одна вера. Но на этом «общность», 
собственно, заканчивается. В 1991 году пути России и Украины нача-
ли расходиться, а после «майдана»  2004 года, этот раскол принял об-
вальный характер и начал развиваться с огромной скоростью. От иде-
ологии «Украина цэ нэ Россия» - медленного дрейфа в сторону «само-
стийности», провозглашённого президентом Кучмой, страна перешла 
к государственной идеологии «Украина цэ Антироссия!», провозгла-
шённой президентом Ющенко, и доведённой, после «второго майда-
на», до градуса абсолютной ненависти – «Москаляку на гиляку!» За-
мечу - это до какого-либо вмешательства России в события, происхо-
дившие здесь. Когда Москва полностью поддерживала и признавала 
территориальную целостность «нэзалэжной», и рассматривала её как 
одного из основных своих союзников.

За следующие восемь лет над украинским коллективным самосо-
знанием была проделана самая масштабная в послевоенной истории 
вивисекция, в результате которой было создано современное «укра-
инство» - сплав крайнего убого, но беспощадно-агрессивного «селю-
ковского» национализма, с его мифами он величии украинской исто-
рии от Геродота до Бандеры, и точно такая же маниакальная акценти-
рованность на ненависти к России и русским. По сути, эта ненависть 
стала главным «кодом доступа» в современное «украинство», паро-
лем «свой – чужой». Можно не знать украинский язык, но ненависть 
к России легко сделает тебя «своим» для «свидомых», и наоборот, 
даже если ты блестяще владеешь языком, прекрасно знаешь украин-
скую историю и культуру, но не исповедуешь ненависть к «москалям» 
- ты враг, подлежащий уничтожению.

Отдельно хочу сказать о том, что восемь лет это, на самом деле, 
огромный исторический срок для переформатирования национально-
го сознания. Всего за восемь лет немцы – нация, создавшая европей-
скую философию, подарившая миру идеи гуманизма, превратилась в 
гитлеровцев – нацистов, уничтоживших десятки миллионов людей…

Из всего выше сказанного следует, что нынешние украинцы это про-
дукт масштабной пропагандистско-идеологической обработки, пре-
вратившей их, из, вчерашних братьев, в сегодняшних убеждённых и 
беспощадных врагов. И тезис «такие же как мы» к ним относится точ-
но так же, как в годы гражданской войны «красные» и «белые» были 
биологически одним народом. Да, были! Но это никак не повлияло на 
их беспощадность друг к другу, а, в определённой мере, даже ожесто-
чило её. Так как война шла за разные исторические проекты будуще-
го. За то, по какому пути пойдёт дальше Россия.

https://t.me/ramzayiegokomanda/1987
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Более того, сами по себе боевые качества тех же украинцев никак 
не свидетельствуют об их близости нам. Это всего лишь набор психо-
логических установок, который, в принципе, свойственен любой нор-
мальной армии. Тем более, в условиях жесточайшей дисциплины, дра-
коновских методов наведения порядка - «заградотрядов», расстрелов 
трусов и дезертиров, и применения прочих «инструментов» принуж-
дения к войне.  В годы Великой Отечественной войны гитлеровцы сра-
жались против нас с неменьшим ожесточением, чем ВСУ, и держались 
буквально за каждый метр территории. И это никак не свидетельство-
вало о том, что «они такие же как мы». Они были для нас гитлеровца-
ми! Нацистами! И мы их беспощадно уничтожали!  Точно так же мы 
должны относиться и к солдатам ВСУ. Пока в их руках оружие, пока 
они сражаются против нас, есть только одна задача – уничтожать их! 
Уничтожать, как можно больше и, как можно эффективнее! Без вся-
кой пощады, сантиментов и оглядки на то, что «они такие же как мы». 
И, только когда они поднимают руки, когда сдаются в плен, тогда мы и 
можем вспомнить, что у нас один язык – русский, который они, как по 
мановению волшебной палочки, вдруг начинают отлично понимать, 
что они с нами одной крови и что русские им братья. Милосердие, это 
кстати, ещё одно свойство русского характера. Отличающего нас от 
«они таких же как мы». Мы их берём в плен, лечим, содержим. Они 
же себя ведут как звери. Потому что они это «украинство» 21 века – 
«Антироссия»…

Джига на могиле
Местоположения мостов снабжающих украинскую группировку в 

Бахмуте известны. Что мешает ударить по ним, вместо того, чтобы унич-
тожать какую-нибудь подстанцию в Киеве или Днепропетровске?

Странная война. Фактор логистики противника РФ не учитывается 
абсолютно.

Upd. Блять, не пишите мне в бот про Артёмовск. Погуглите лучше, 
что это за Артём. Комми и их нацполитика на т.н. Украине — перво-
причина нынешней войны.

Логика Маркова
Бахмут. Ситуация приближается к критической. 1. С одной сторо-

ны, российские войска все больше стягивают кольцо окружения. Сей-
час осталась под контролем ВСУ одна дорога, которая находится под 
жестким огнем. И эта дорога может быть перерезана Вагнером в лю-
бой момент.

2.  В котел и плен могут попасть до 10 тысяч солдат ВСУ. 
3.С другой стороны ходят слухи, что ВСУ сконцентрировали боль-

шую  группировку  войск для деблокады окруженных ВСУ.
4. До 40 тысяч ВСУ. 
5. Удары планируется нанести во фланги Вагнера и «срезать» «кле-

щи». 
6. Бахмут неожиданно для всех аналитиков стал одним из ключе-

https://t.me/dancingrussians/1188
https://t.me/logikamarkova/5651
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вых пунктов военных действий.
7. Бахмут скоро может стать Артемовском. Так хотят его жители.

Vоенкор Котенок Z
Евгений Пригожин об обстановке в Бахмуте по состоянию на вечер 

12 марта и о ситуации со снабжением боеприпасами:
«Обстановка в Бахмуте очень тяжелая, противник дерется за каж-

дый метр. Чем ближе мы к центру города, тем тяжелее бои, тем боль-
ше артиллерии работает по нам, тем больше танков. Украинцы подки-
дывают бесконечные резервы, но мы идем вперед и будем идти впе-
ред. Славу русского оружия не посрамим.

Касательно боеприпасов — я вчера сделал реверансов 550 штук, 
так, что даже отъявленные нарциссы могут ими умыться. Ожидал, что 
будет хоть какая-то реакция. Реакции нет. Однако есть и позитивные 
моменты. Парни из МО, бойцы-артиллеристы, едут с Запорожья, До-
нецка и даже Авдеевки, где точно так же идут тяжелые бои, и везут 
нам боеприпасы. Вчера было получено порядка 15 машин, сегодня — 
порядка 12. 

Думаю, что мы и дальше будем их получать, и каждый будет от-
рывать от себя, потому что, когда им понадобится помощь, мы при-
дем к ним на помощь. Нету никакого конфликта между бойцами ЧВК 
«Вагнер» и бойцами МО. Есть интриганы, а всё остальное ведет толь-
ко к победе».

Старше Эдды
По некоторым данным, противник в районе Часов Яра намерен со-

средоточить очень крупную ударную группировку (до 10 бригад) и уда-
рить во фланг Оркестру, с целью полной деблокады Бахмута и разгро-
ма сильнейшей Российской армии, а Оркестр это безусловно армия. 

Вроде как именно там и планируют применить первые Леопарды и 
массово ударить дронами-бомбардировщиками. Когда именно про-
тивник сосредоточит ударный кулак пока неизвестно, но видимо За-
лужный сделал серьёзнейшую ставку на данное контрнаступление. 
Верю, что Оркестр выдержит удар, если хохлы и правда его нанесут, а 
соседи справа и слева с честью выполнят свой воинский долг и помо-
гут так, как должны помогать друг другу в бою русские воины.

Анатолий Шарий
В русских тг каналах поняли, что в районе Часов Яра намерен гото-

вится сюрприз. Причем, что самое странное, как это было и в Харьков-
ской области - сюрприз вполне анонсируемый. 

Удар по Вагнеру, леопарды и беспилотники, все там. Мощно, как 
последняя, самая крупная ставка на все. Ва-банк. По самому боеспо-
собному подразделению РФ. Интересно, что об этом многие догады-
ваются, а некоторые уже тупо прямо пишут. Дежавю.

https://t.me/voenkorKotenok/46025
https://t.me/vysokygovorit/10996
https://t.me/ASupersharij/16878


ОГЛАВЛЕНИЕ 214ДВЕНАДЦАТОЕ МАРТА

Юрий Баранчик
Возвращение нас снова на тот уровень, на котором сегодня нахо-

дятся только американцы, возможно только через один фактор - при-
менения ядерного оружия. ТЯО, СЯО, неважно. Мы должны уравно-
весить в глазах всего остального мира себя с США. Они пока ведут со 
счетом 2:0. 

Соответственно, нам надо нанести, как минимум, два удара ТЯО, 
чтобы наши «мидовские озабоченности» и пожелания Кремля стали 
восприниматься не как стотысячное русское предупреждение, на ко-
торое можно ... наплевать с высокой-высокой горы, а как надо сделать 
так, чтобы русские были довольны, иначе может прилететь. Прилететь 
в самом прямом смысле слова. И на этом основании снова начнут по-
сылать американцев. Вот и весь «сложный и высокий стиль» мировой 
геополитики - право сильного. 

Право сильного - единственная логика развития мировой полити-
ки в условиях ограниченного жизненного пространства и оппонентов, 
которые не признают твое право на жизнь. Либо ты перекраиваешь 
окружающий мир под себя, либо перекраивают тебя в самом прямом 
смысле слова.

Комиссар Исчезает
Я когда-то читал о преступниках, которые вроде бы бегают от поли-

ции, и даже отбиваются от нее, размахивая стволами, но подсозна-
тельно все равно хотят, чтобы их поймали и наказали. Читал, но не 
чувствовал, что это такое.

А теперь, глядя на поведение нашей системы в этот драматический 
год, я думаю, что перед нами ровно этот синдром. 

Люди сами считают себя преступниками - и хотят быть побежде-
ны, пойманы и наказаны. Или не наказаны - если заслужат, допустим, 
прощение какой-нибудь своей неожиданной подлостью, - но, в лю-
бом случае, считают себя виновными.

И это неудивительно. 
Потому что вся жизнь, которая была прожита за эти тридцать лет - 

с аббревиатурой «РФ», с «днем независимости 12 июня», с правопре-
емством от СССР (который, в глазах будущего, строил не столько ком-
мунизм, сколько «национальности», и настаивал на их праве на сепа-
ратизм), с конструированием фантомной общности «россиян» (мифо-
логическое существование которых равно признанию нерушимости 
беловежских границ и подтверждению неприкосновенности Украи-
ны), и, главное, со всеми отчаянными попытками стать своими в гло-
бальном мире, - вся эта жизнь полностью противоречит тому, что про-
изошло в феврале 2014 и феврале 2022.

И тут уж что-то одно: либо вся эта жизнь - истина и ценность, и тог-
да надо сдаваться в Гаагский трибунал, либо истина и ценность - эти 
два февраля, и тогда тридцать лет попыток спрятать Россию в собачью 
конуру «РФ», а потом как-нибудь запродать эту конуру и уехать на За-
пад со всеми деньгами и домочадцами, - все эти тридцать лет псу под 

https://t.me/barantchik/8802
https://t.me/komissarischezaet/338
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хвост. 
У меня нет сомнений в том, что система старается сдаться.
Но у меня есть надежда, что та сторона эту сдачу не примет - без од-

нозначного признания поражения и полного унижения, - и, если так, 
сдача все-таки не произойдет.

Мария Захарова
О тяжёлой многолетней зависимости Зеленского от наркотиков, в 

частности кокаина,  рассказывают многие. В основном те, кто видел 
его на съемках. 

Дана Борисова говорит открыто.
«Мы приехали, а под елкой стояло ведро кокаина. Я сначала не по-

няла даже, что это такое».

Захар Прилепин
Известный донбасский ополченец и блогер американского проис-

хождения Рассел Бентли с позывным Техас — о том, почему Россия 
проигрывает:

«Я знаю, что Россия не побеждает…
Если кто-то спросит меня, почему Россия проигрывает информаци-

онную войну, я могу легко объяснить.
VK — это российский Facebook, Yandex — российский Google. То, что 

они оба попустительствуют и сотрудничают с западными нацистами, 
непростительно. Как и неспособность российского правительства на-
ционализировать эти стратегические активы и вырвать их из рук пре-
дателей.

У России есть силы, чтобы выиграть эту войну. Если Россия проигра-
ет эту войну за будущее России и будущее человечества, это произой-
дет не из-за силы наших врагов, а из-за силы предателей в нашей сре-
де, с которыми мы не смогли справиться».

Логика Маркова
Кавказец во Франкфурте на Майне избил украинского военного, ко-

торый пришел в бар в военной украинской форме. На это пожаловал-
ся консул Украины во Франкфурте. Какой национальности кавказец? 
Не понятно. На Кавказе ведь сотни национальностей. Уверен, на Кав-
казе все эти национальности мечтают, чтобы это был их человек.

Потому что все они знают, что форма ВСУ это высочайший позор. 
Это форма предателей Украины, которые служат оккупационному ре-
жиму. И это форма военных преступников, которые виновны в гибели 
многих тысяч мирных жителей Украины.

Юрий Баранчик
Раненый украинский солдат повторно попал в немецкий госпиталь 

после попытки зайти в бар во Франкфурте в форме армии Украины.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4976
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Теперь украинец снова в больнице. Ему сломали нос, челюсть, вы-
били зубы, а также он получил сотрясение мозга. Тяжела жизнь ихти-
андров. Зеленский должен четко понимать, что бойца избили из-за 
него.

Логика Маркова
Именно чеченец избил бандеровца в форме ВСУ в баре во Франк-

фурте на Майне. За наглость и хамство, он говорит. Тот вел себя при-
вычно по фашистски нагло, как они привыкли на Украине, которую 
бандеровцы насилуют на глазах у всего мира. 

 Но наверное так он начальству говорит, не может же он прямо ска-
зать, что избил за то, что тот бандеровец. 

В Чечне уверен, гордятся тем, что чеченцы опять подтвердили, что 
они на Кавказе номер один, самые крутые.

Раньше всех. Ну почти.
Украина отправила экс-президента Грузии Михаила Саакашвили на 

родину для дестабилизации ситуации в Грузии и включения страны в 
военные действия, об этом премьер-министр Грузии Ираклий Гари-
башвили заявил в воскресенье в эфире телеканала «Имеди».

«Начало войны на Украине было ожидаемо еще в ноябре [2021 
года], максимум в декабре. У нас была об этом информация, в том 
числе и я знал от наших коллег, партнеров. Когда Саакашвили прибыл 
в Грузию? Первого октября. Саакашвили заслали организованно, глав-
ная цель была устроить здесь переворот и включить страны в войну в 
нужное время. Мы сегодня в этом не сомневаемся», — заявил Гари-
башвили. По утверждению премьера, «для Украины, возможно, было 
бы своего рода облегчением, если бы Россия перенесла внимание» 
в сторону Грузии. По словам Гарибашвили, если бы у власти была ос-
нованная Саакашвили оппозиционная партия «Единое национальное 
движение», Грузия «превратилась бы в полигон» и страна получила 
бы «второй Мариуполь».

Чёрный Прапор
Если после разгрома киевского режима армия России пойдёт даль-

ше на запад, то гарантирована устойчивость только Франции, Англии 
и Италии, и то лишь благодаря географии и ядерному оружию. В Вос-
точной Европе будет капитуляция по грузинскому образцу.

Михаил Токмаков, военный эксперт

GREY ZONE
Если кто-то в курсе, может подсказать детали случившегося и то, как 

развиваются события?
Дело в том, что в Новосибирске специально проведена процеду-

ра банкротства для последующей продажи комплекса НПО «Сибсель-
маш» – предприятия, включенного в реестр стратегических, произво-
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дящее огромное количество артиллерийских снарядов. Сейчас на ме-
сте снесённых цехов хотят построить элитный жилой комплекс.

Судя по реакции, а точнее её отсутствием за два месяца скандала, 
дело пытаются замять. Единственный, кто высказался против, это ре-
гиональный Минпромторг, который отписал бумагу в Москву, что на 
подведомственной земле которого московские собственники распро-
дают корпуса завода, уничтожают цеха, отправляют в металлолом уни-
кальное оборудование.

Как (риторический вопрос) у нас частное лицо смог купить пред-
приятие имеющее возможность помочь в обеспечении мобилизаци-
онных нужды фронта и выполнить гособоронзаказ?

Alex Parker Live
Сейчас, возможно, кого-то своим прогнозом обижу. Я тут послушал 

вчера перед сном нашего скинхеда Рунова с Грубником и понял вот 
чего. Если информация, которую они озвучивали во время этой бесе-
ды соответствует действительности на местах, то никаких наступле-
ний с нашей стороны уже больше не будет от слово совсем. Артемовск 
станет лебединой песней всей этой военной кампании. Когда Грубник 
сказал, что на местах уже нет 122 миллиметровых снарядов от сло-
ва совсем, а артиллерийские расчеты выкручиваются использовани-
ем минометов 80 мм, то на моем лбу натурально проступил пот. Так 
же Грубник заявил, что из-за снарядного голода используются дроны, 
которые сбрасывают ВОГи и гранаты, чтобы хоть как то сдерживать и 
кошмарить хохлов. Ну и вишенкой на торте стало отсутствие фугасных 
снарядов из-за дефицита оружейного пороха и использование куму-
лятивных снарядов вместо фугасных для работы по окопам противни-
ка. Если это правда, то уже сейчас можно тушить свет и расходиться. 
Война, фактически, если не проиграна, то так дальше и будет продол-
жаться в таком монотонном позиционном режиме с инициативой на 
стороне хохла.

Джига на могиле
Выходит, личность «Резидент» не соврала — это была операция по 

демилитаризации, просто «Резидент» не договорил чьей именно.
«Банкетный», говорят спился,  «Удмурт» строит Идель-Урал по прось-

бе друга Эрдогана, «Кучма» контролирует ход СВО, а «Володя» куда-то 
пропал, возможно даже убит другими личностями. Помянем.

Суверенная экономика
Турецкого транзита может и не быть — пора расширять кругозор
До сих пор непонятно, будет ли возобновлен параллельный импорт 

через Турцию. По некоторым данным, в 2022 году Анкара переправи-
ла «серых» товаров в Россию на $800 млн. Из-за этого США периоди-
чески угрожают Эрдогану вторичными санкциями, и, возможно, эта 
карта уже сыграла. Прецедент очень неприятный, потому что «прави-
ла игры» изменены резко и без предупреждения.

https://t.me/alexparkerlives/4907
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МАРДАН
Индия после дискуссий с США и странами G7 решила придержи-

ваться потолка цен на российскую нефть в 60 долларов, передает Блу-
мберг со ссылкой на источники

Объясняет Readovka
Дорога в ад — на Украине продолжаются религиозные гонения
После официального предписания монахам УПЦ покинуть Киево-Пе-

черскую лавру Патриарх Московский и всея Руси Кирилл обратился к 
папе Франциску и генсеку ООН Гутерришу с призывом воспрепятство-
вать гонениям на православие в стране 404. 

<...>
УПЦ сегодня на Украине объявлена главным религиозным врагом 

киевской власти за свои, пусть уже и бывшие, связи с Московским па-
триархатом. Попытки руководства УПЦ найти компромисс, как мы ви-
дим, ни к чему не привели — нехристи из той же поддерживаемой 
Зеленским ПЦУ почуяли слабость и решили добивать. Теперь обыски 
и репрессии происходят ежедневно, а храмы передают в пользова-
ние сектантам. Сегодня на территории незалежной есть только вера в 
украинство, а любые иные точки зрения, независимо от их канонич-
ности, должны быть принесены в жертву этому Молоху.

Юрий Баранчик
Возможно, скажу крамольные мысли, но если монахи из Украин-

ской православной церкви Московского патриархата будут изгнаны 
необандеровцами из Киево-Печерской лавры согласно указу бесно-
ватого Зелибобы, то Киев потеряет свое сакральное значение для Рос-
сии, русской истории и т.д. По сути, одно из ключевых сакральных мест 
русской истории и культуры захватят бесы. Пляски, танцы, проведение 
языческих и сатанинских обрядов, чтобы убить сакральность и намо-
ленность этих мест, там гарантировано. Поэтому по Киеву можно бу-
дет применить не только ракеты и бомбы в плане ударов по Банковой 
и другим центрам управления, но и вообще - применить тектониче-
ское оружие, чтобы снести этот город с лица земли. Он проклят. Поэ-
тому подлежит зачистке, как Содом и Гоморра.

Димитриев
Эта вещь будет понятна не всем, но попытаюсь объяснить. Для Укра-

ины или тех структур, которые ей помогают, не представляют опасно-
сти шизоиды требующие ядерных ударов, или те деятели, которые не 
вставая из-за компа требуют решительных наступлений на Львов, либо 
отморозки выкладывающие видео расстрелов. Они большую пробле-
му представляют России, а не Украине. 

Украинские спецслужбы и ее партнёры опасными считают тех, через 
кого могут происходить контакты. Например, помните убитого члена 

https://t.me/mardanaka/13566
https://t.me/readovkaru/2673
https://t.me/barantchik/8803
https://t.me/russ_orientalist/13823


ОГЛАВЛЕНИЕ 219ДВЕНАДЦАТОЕ МАРТА

переговорной группы Киреева? Он не был шпионом, он был перего-
ворщиком, через него могли вести переговоры в обход других струк-
тур. 

Почему это так важно? Вы заметили, где именно СВО имела успех 
и почему? Единственное успешное направление это юг. И есть много 
признаков того, что заход на юг предварялся успешными переговора-
ми. Потом была целая серия убийств людей так или иначе в этих пе-
реговорах участвовавших, некоторых из них. 

А телеграмные и телевизионные дураки, даже очень патриотичные, 
никаких эмоций, кроме смеха и презрения, у противника не вызыва-
ют. Или о них там просто не слышали. Вот вы, например, подписаны 
на украинских патриотических блогеров? Нет. И они тоже нет.
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BRIEF
Фильм «Навальный» получил премию «Оскар» в номинации «Луч-

ший документальный полнометражный фильм».

Vладислав Угольный
Сейчас у наших пропагандистов будет рвать задницу.
Под прикрытием взрывов задницы наших пропагандистов хохлы 

смогут отступить из Артемовска и никто этого не заметит. Медийные 
и политические риски сведены до нуля.

Думайте.

Политджойстик/Politjoystic
Вот почему Зеленскому не дали выступить на церемонии «Оскар»!

Что-то знаю / Павел Данилин
Впрочем, есть вопрос. 
Вот - если для получения премии Оскар, одна из главных ролей в 

фильме должна быть у негра - это понятно. Там есть Обама. Если там в 
одной из главных ролей должен быть ментальный инвалид - тоже по-
нятно - там есть Леня Волков. Но вот что касается геев...

Неужели авторы фильма намекают нам на то, что Навальный - пи-
дарас? Нет, не то, чтобы это был шок, я то точно уверен, что предатель 
Навальный - пидарас. Но все же, все же...

Платон Беседин
«Оскар» в пионерском галстуке. Всё настолько ожидаемо, всё на-

столько скучно. 
Собрались, наградили по разнарядке. Надули очередные воздуш-

ные шары, которые должны иметь вес для доверчивых и ненавидя-
щих. После чего расползлись по норам, чтобы далее отрабатывать по-
весточку. 

То, что задумывалось как помощь зрителю для ориентации в кино-
мире, окончательно превратилось в инструмент тотального оболва-
нивания. 

В дивном новом мире Большой Брат не только следит за тобой. Он 
ещё и fucking movies показывает.

Логика Маркова
Фильм «Навальный « получил премию Оскар как лучший докумен-

тальный фильм. Это конечно, пример деградации Оскара. Ведь доку-
ментальный фильм должен показывать правду жизни во всем ее про-
тиворечии. 

А фильм Навальный это абсолютно одномерная пропаганда. Анти-
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российская пропаганда. Фильм пытается не показать правду жизни, а 
скрыть правду. 

1. В фильме нет главного - тесной работы Начального со спецслуж-
бами США и Британии.

2.  Нет и коррупции Навального, который воровал деньги, когда был 
советником губернатора, который тоже сел за воровство. 

3. Нет и соучастия Навального в коррупции, когда Навальный рабо-
тал на миллиардера Браудера, который тоже украл миллионы.

4.  США сейчас вынуждены делать ставку именно на воров, потому 
что честные люди не хотят работать с теми, кто хочет разрушить Рос-
сию. И этого тоже в фильме нет.

АДЕКВАТ Z
Из дневника наблюдений за живой природой: хохлы еще никогда 

не ненавидели Навального с такой силой, как сегодня. (В ненависть, 
если кто не в курсе, переплавлены зависть и ревность, что Оскара дали 
фильму про москальскую швею, а не про невыносимые надругатель-
ства москалей над ненькой).

Больше это событие не заслуживает вообще никаких комментари-
ев, но без данного - не обойтись, потому что очень смешно.

Политджойстик/Politjoystic
Обиделись украинские власти на всех за вручение «Оскара» канад-

скому коллективу, снявшему фильм «Навальный». При чем высказа-
лись публично. Не буду их повторять, кто захочет найдет быстро в Сети. 

…
Оказывается в претендентах был украинский фильм (что-то там про 

события на Донбассе). Расчёт был на то, что он получит приз, Зелен-
ский выступит на церемонии и это станет очередным пиар движком 
получения новых порций оружия и денег. Но, американцы решили, 
что пора раскручивать кейс Навального и ограничивать Зеленского. 

…
Плохой для Зе сигнал.

Холмогоров
Вручение Оскара Навальному, а не Зеленскому свидетельствует о 

том, что российское ядерное оружие все еще принимается США в рас-
чет.

Умный еврей при губернаторе
Про «Оскар» один важный вещь скажу, вы не обижайтесь. Укра-

инцы обижаются и пусть обижаются -  как же так, дали за фильм про 
«русского» Навального, а не про то, как они героически противостоят 
оркам.

Правильно обижаются. «Оскар» в очередной раз показал, что запа-
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ду важно и с кем он воюет, а кто ему если и интересен, то только в ка-
честве инструмента. 

Так вот, Россия - это важный и опасный противник США и запада. 
И, следовательно, она находится в центре внимания. В том числе и в 
кино. Главный отрицательный герой Голливуда. Стало быть, и Оскар - 
фильму про «хорошего русского», который может развалить Россию 
изнутри. А про украинца кино за что награждать? Он, украинец и так 
все сделает, что ему скажет, ему деваться некуда, холопу.

Старовойтов о политике
Лучшей реакцией на награждение «Оскаром» фильма про Наваль-

ного явилось бы не обвинение Дмитрием Песковым жюри конкурса в 
политической ангажированности (что неинтересно, потому что пред-
сказуемо), а благодарность деятелям американской киноакадемии за 
их интерес к событиям в России, которые волнуют человечество на-
ряду с главными темами - проблемами расовых и сексуальных мень-
шинств. А это значит, что Россия по-прежнему важна для Запада. И мы 
благодарны, что американская киноакадемия преодолела давление 
политиков и отказывается участвовать в омерзительном явлении, в 
cansel Russia - в попытке исключить Россию из мировой Истории - мог 
бы сказать пресс-секретарь российского президента. 

Кстати, ведь именно так и восприняли награду и поэтому возмути-
лись украинские власти. Весь этот год они играют с кросс-культурны-
ми смыслами, поэтому более чувствительны к мировым трендам и так 
болезненно восприняли возвращение России в культурную повестку. 
Потому что награждение «Навального», это не победа внутрироссий-
ской оппозиции - кого это трогает, кроме Старой площади, для Укра-
ины это сигнал того, что она, Украина, явилась лишь краткосрочным 
эпизодом многовековой Большой Игры между Россией и Западом. А 
украинский эпизод в этом сериале, похоже, уже отыгран. 

Это все и считали как дурной знак в офисе Зеленского, но не поня-
ли в России.

Мария Захарова
В Штатах лопнул второй банк подряд. Как пишут СМИ, «ожидается 

обращение Байдена - он намерен разъяснить, как власти будут под-
держивать устойчивость банковской системы». 

Зачем ждать до вечера. Разъяснить, как американские власти будут 
«поддерживать устойчивость банковской системы» может каждый ре-
бёнок  - бумагой и краской. Напечатают ещё больше ничем не обеспе-
ченных долларов, чем вызовут ещё больше проблем в мире.

Логика Маркова
Важное выступление президента США Байдена состоится в ближай-

шие часы. Америка и весь мир замерли в страхе. Потому что в США 
грохнулся 16й по активам Банк, Silicon Valley Bank. Вслед за ним грох-
нулся еще один банк. Все опасаются повторения сценария 2008 года. 
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Тогда грохнулся американский банк Лемонс Брозерс. И началась 
цепная реакция. И глобальный экономический кризис загрохотал на 
весь мир. Обанкротились сотни  тысяч компаний. Пострадали сотни 
миллионов людей. Слетели десятки правительств.

Сейчас все фундаментальные проблемы мировой экономики оста-
лись те же. Все очень боятся поэтому нового глобального экономиче-
ского кризиса. 

Сможет ли правительство США подавить глобальный кризис сей-
час? Предложения Байдена все узнают сейчас, через несколько часов.

Политджойстик/Politjoystic
Банкротство двух американских банков видно большая проблема, 

если и ФРС проводит экстренное совещание и Байден готовит обра-
щение к нации. Вопрос: это последние упавшие банки или еще будут?

Говорит ТопаZ | #БК_ВАГНЕРУ
А чего это практически все молчат о глобальном коллапсе амери-

канской банковской системы? Если падение банков сохранит текущий 
темп, то перед нами стремительно вспыхивает событие, которое по 
своей важности значительно превосходит присоединение Крыма, рус-
скую весну на Донбассе и СВО.

По-сути, все эти разговоры о свержении гегемона, которые сопро-
вождаются картинками со Статуей свободы в огне и русскими десант-
никами, захватывающими Вашингтон— это красивые песни для тех 
кому за. 

Единственный возможный крах США заключается в падении аме-
риканской банковской системы. И сейчас происходит что-то очень по-
хожее на это.

Джига на могиле
Банковский кризис и возможная депрессия — не крах США, а шаг к 

большой войне.
Как к большой войне готова страна испытывающая снарядный го-

лод уже сейчас после года СВО на достаточно ограниченном театре 
боевых действий?

Русский тарантасъ
«Вагнер» раскрывает карты, не игральные, не географические, а по-

литические. Пока контурные. Что хотел сказать Пригожин? Он раскрыл 
план реформы одной не реформируемой в принципе организации, с 
помощью создания параллельной, но более успешной структуры, вы-
полняющей те же самые задачи. Выполняющей более лучше, за счет 
упрощенного и сбалансированного менеджмента.

  Прямая реформа «в лоб», с заменой надстройки и сокращения не-
профильных хвостов и кормушек, оказалась невозможна. Мы это ви-
дели, причем, сам реформатор стал жертвой, был замазан по уши, 
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проклят, осужден потом прощен, ему вязали тапочки и рисовали аква-
рельки - все превратилось в какое-то анальное шапито. Это был оши-
бочный заход на цель и его решили повторить. По Гумилеву, любая 
сложная система очень устойчива и тогда ее решили просто отзерка-
лить, не занимаясь капитальным ремонтом паровоза на полном ходу. 
По соседнему пути запустили такой же, более лучший паровоз, и пас-
сажиры даже перепрыгивают из поезда в поезд. Но оба состава прут 
к цели, она одна.

МУХИН
Пока бойцы «Вагнера» продолжают вести упорные и кровопролит-

ные бои за освобождение Бахмута, считающийся то ли главой, то ли 
основателем, то ли владельцем этой ЧВК Евгений Пригожин вышел на 
принципиально новый уровень своих публичных заявлений. 

 Облаченный в штурмовую экипировку, на фоне развалин Бахмута, 
он объявил на видео о «политических амбициях». Дескать, «принял 
решение в 2024 году баллотироваться в президенты… в президенты 
Украины».

И телеграм-каналы немедля разнесли это по кругу...
 Казалось бы, ну и ладно - пусть троллит Киев дальше, - Зеленского 

не жалко. Однако нынешнее интернет-пространство таково, что поня-
тие «президентские амбиции Пригожина» начинает жить своей жиз-
нью и российская публика связывает их с будущими выборами наше-
го президента в следующем году. Просто потому, что об украинских 
выборах - когда они, зачем, кто кандидаты - россияне знают не особо. 
Незачем просто. 

 Короче говоря - а, простите, Владимира Владимировича Путина хоть 
в известность-то поставили? Что у нас президентские амбиции Евге-
ния Викторовича Пригожина обозначились? 

Который всячески обозначает свой статус «командующего ЧВК». И 
непосредственно влияет на планирование и управление боевыми дей-
ствиями штурмовых отрядов.

Значительные же потери «вагнеровцев» в ходе боев за Бахмут «ло-
гично» объясняются происками недоброжелателей перспективного 
политического деятеля. 

 Но ведь война, как хорошо известно, дело коллективное. Несмо-
тря на то, что Пригожин выходит в публичное пространство в качестве 
сердобольного командира «ЧВК Вагнер», все знают, что Пригожин не 
на тишинском рынке за собственные миллиарды приобретает «вагне-
ровцам» оружие и боеприпасы. Буквально всё, что по сей день имеют 
и чем они воюют: от денег до оружия и к ним снарядов, - даёт им го-
сударство. 

Однако самое печальное, что Пригожин открыто плевал на действу-
ющих рядом и вместе с ним соседей – подразделения военных. Пу-
блично отрицая даже их наличие, не говоря уж об участии в боях. И 
даже ежедневную поддержку «вагнеровцев» военной авиацией при-
писал себе.Теперь же, судя по всему, Пригожин почувствовал, что стал 
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изгоем для действующих рядом военных командиров. Чем в итоге, 
похоже, крупно подставил бойцов «Вагнера» под угрозу окружения в 
ходе ожидаемого контрудара ВСУ. 

Только этим можно объяснить его   требования в стиле «вояки» долж-
ны прикрыть нам фланги!».

Поэтому нам всем остаётся надеяться на то, что наши военные, 
всё-таки, стиснув зубы и преодолев неприязнь к Пригожину, сделают, 
как всегда, всё возможное и невозможное, чтобы не допустить окру-
жения и напрасных потерь под Бахмутом отважных «вагнеровцев».

 Что же касается политических амбиций Пригожина, то может так 
случиться, что самой благодарной аудиторией окажутся враги России, 
которым очень выгодна внутренняя турбулентность.

GREY ZONE
Почитал тут мнение некоего Мухина, и складывается впечатление, 

что реально читаю какого-то пятисортного политолога.
Начнём с того, что Пригожин троллил и троллит президента Украи-

ны, как и украинскую власть. Как и в целом не прочь потроллить, пои-
ронизировать на разного рода насущные темы.

Вот вроде бы Мухин как образованный человек, а в своём тексте 
вопрошает – ставил ли Пригожин в известность Путина о своих по-
литических амбициях? Погодите-ка. А где у нас в букве закона что-то 
об этом сказано? Допустим, я вот тоже могу уже баллотироваться в 
президенты России? Подскажите, где и как уведомить Путина? Просто 
спецсвязь мне отключили, а пропуск аннулировали, хожу вот тут во-
круг Старой площади, брожу, понимаешь-ли. 

С каждым абзацем не перестаю убеждаться в талантливости поли-
толога Мухина, ведь он смог увязать очень явный стёб Пригожина, ко-
торый выдержал на видео в шутке паузу, но такие как Мухин все рав-
но видят в нём перспективного политика. Видимо сложно понять, что 
вокруг этого и строится шутка. Она настолько примитивная, что я удив-
лён тому, как её можно было не понять.

Ещё забавно читать мнение пятикратного политолога о том, что рос-
сияне просто-напросто не интересуются выборами в США/на Украине. 
Потому акцент Пригожина ну точно завуалировано был на выборы в 
России. Ага, не интересуются. Русский человек по своей ментальности 
знает всё то, что происходит у соседа, но про этом может не знать того, 
что творится у себя дома. Ровно также, как нас и озабочивает проис-
ходящее у соседа, что мы всегда будем его нравоучать.

И заинтересованность среднестатистического россиянина в наблю-
дении за выборами в США всегда выше, чем в выборах в России. У 78% 
россиян спроси, так каждый знает сколько подъездов загадил Обама, 
сколько раз упал с трапа самолёта или поздоровался с воздухом Бай-
ден. А про их программу политическую расскажут так, что сам канди-
дат за праймериз не сумеет. Да и выборов-то в России нет, и не инте-
ресуют они никого уже лет так 10.

Ладно, давайте отойдём от этой нудной политическо-пидерастиче-
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ской дискуссии и вернёмся к войне. Пригожин многократно заявлял о 
том, что простые русские военные – это его братья, братья по оружию. 
И проблема не в военных, а в околовоенных чинушах таких же, как по-
литолог Мухин, который никогда в жизни не держали оружие в руках 
и не участвовали в боевых действиях. Это касается и Шойгу, и Гераси-
мова. И других прихлебателей, которые сегодня сидят в Генштабе.

С реальными военными, с полевыми командирами, например с тем 
же как он говорил Суровикиным, а также с другими командармами – 
у него более чем хорошие и доверительные отношения.

И я сам несколько раз уже писал, что ряд российских подразделе-
ний на Украине рады взаимодействовать с «Группой Вагнера», дохо-
дит до того, что в тёмную от командира ходят на задачи, как и рады 
сами «музыканты» за оказываемую ими помощь в виду снарядов, под-
держки во флангах по общему фронту, а также имеющую быть огне-
вую поддержку из артиллерии. В остальных же примерах, типа штур-
мовой авиации (которая у Вагнера с 2019 года), вроде бездарных по-
терь – Мухин сел как на г-но. 

Юрий Баранчик
Пригожин, конечно, умеет в медиа и позицию второй масс-медиа 

фигуры в стране занял достаточно быстро - за полгода, как раз за тот 
период, как от нас ушел Жириновский. Но вот в их ссору с Шойгу и Ге-
расимовым и эпическую битву «из-за снарядов» и прочей «хераборы» 
никогда не поверю. Разводка важная вещь, особенно на войне. Глав-
ное, чтобы хохол на нее повелся.

ЯнZен | #ШВО
Друзья, я не на связи – немного ранен и контужен. Напишу всем ког-

да буду иметь более менее стабильную возможность. 
Надеюсь, быстро вернусь в строй

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Илья, брат, держись и скорее поправляйся. Нам ещё Херсон, Киев и 

Одессу возвращать!

Александр Ходаковский
О тенденциях и скрывающих дьявола деталях... 
Ещё не прошло и месяца войны, как начали возникать первые опа-

сения: хорошо бы, чтобы эта война не повторила результаты Русско-я-
понской. Мы ещё двигались вперёд, но у участников процесса карти-
на уже начала вызывать тревогу несоответствием методик и потенци-
ала, который эти методики обеспечивал. На земле было понятно, что 
с такими темпами расходования скоро мы сядем на жёсткую диету... 

Я был против мобилизации, и все мои опасения оправдались. Я был 
за активизацию добровольческого движения и снижение интенсивно-
сти боевых действий до момента накопления нужных ресурсов. Но мы 

https://t.me/barantchik/8815
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https://t.me/aleksandr_skif/2618
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пошли более простым путём, и последствия не замедлили себя про-
демонстрировать. Сейчас я вижу тенденции, более перекликающие-
ся с Первой мировой, чем с Русско-японской - и они меня беспокоят. 
При различиях в деталях общая линия развивается, как по лекалам: 
на первом этапе мы, хоть и с пропорционально большими потерями, 
но на общей эйфории зашли на территорию противника -  потом про-
тивник очухался, и для нас начался «пятнадцатый год»... 

Мы отступили, войска начали испытывать острый снарядный и ра-
кетный голод, но самое тяжёлое -  у нас оказался выбит кадровый сол-
датский и офицерский состав. Точно так же, как и в той войне, мы на-
воднили фронт необученной низкомотивированной массой. В Герман-
скую выжившие офицеры, глядя на прибывающее пополнение, гово-
рили: теперь мы командуем ополчением... 

Потери, на которые я указал во вчерашней заметке, обусловлены 
не в последнюю очередь качеством армии: при скачке производства и 
насыщении фронта вооружением и боеприпасами квалификация во-
йск резко упала, и в ход снова пошла практика заменять качество ко-
личеством. 

Мы сейчас в той фазе, когда до насыщения ещё далеко, но смеем 
надеяться... В то же время, как это часто бывает с расходными война-
ми, имеющими затяжные перспективы, социальные последствия уже 
начали себя проявлять. Пока это протекает в форме недовольства «ме-
тодиками», и накопленный долгими годами  кредит общего доверия 
в адрес центральной власти, постепенно расходуя себя, своими вли-
ваниями вынужден компенсировать формирующийся дефицит дове-
рия частного. Но бесконечно долго, не иссякнув сам, он этого делать 
не сможет. Тогда, как и в те относительно недалекие времена, в части 
общества начнёт расти запрос на  «креационное» обновление систе-
мы, - чего и ждут сейчас наши противники. 

Наши главные противники, скорее всего, не хотят развала России 
и начала гражданской войны на территории, перенасыщенной ядер-
ным оружием - в этом заключается одна из деталей, отличающих си-
туацию столетней давности от нашей. Они предпочитают сохранить 
централизованное управление, но в руках, удобных им. На каких на-
строениях это можно сделать сегодня? Можно попробовать, как боль-
шевики, на антивоенных, но как мне кажется - время для таких настро-
ений ещё не пришло. Зато можно заговорить о скором мире не через 
признание поражения, а через победу, для быстрого достижения ко-
торой, дескать, нужно сменить подходы на более радикальные. 

Знаете, высочайшее лукавство современного мира для достижения 
поставленных целей предусматривает любые приёмы. Ради укрепле-
ния во власти тех, кто был бы им предпочтительнее, они даже прило-
жили бы усилия для проигрыша Украины, чтобы ввести в заблуждение 
дезориентированное население. Или не для проигрыша, а для мира 
на тех позициях, на каких нас застанут перемены - тут как раз подоспе-
ют соответствующие антивоенные настроения, и большинство примет 
такой выход из ситуации благоприятно... 

Те, кого запад попытается внедрить в нашу «высшую лигу» - пойдут 
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под радикально патриотической риторикой. Они не просто сольются с 
общим фоном - они будут ярко пульсировать, чтобы ни у кого не оста-
лось сомнений в их гиперпатриотичности, - в этих деталях кроется дья-
вол. Это нужно предусматривать и стараться не позволять тенденци-
ям идти по проторенной дорожке. Да, сегодня иммунитет централь-
ной власти подвергается сильной нагрузке, но у нас уже был пример 
добровольного отречения, - хватит. Мы тут внизу готовы пахать - вы 
там вверху от нас не отрекитесь.

Димитриев
Уважаемый Александр Ходаковский написал отличный пост, впол-

не возможно в продолжение моего вчерашнего про патриотов. Суть 
его сводится к тому, что если внедрять из-за рубежа агентов влияния в 
российскую политику, то именно под ультра-патриотическими лозун-
гами. У Ходаковского, в прошлом офицера СБУ, несомненно есть опыт 
в этом роде, но я все равно могу парировать: в ультра-патриотическую 
среду особенно не нужно никого и внедрять, это настолько простая пу-
блика, что ею можно манипулировать не посвящая в суть происходя-
щего. Достаточно изучить реакции на те или иные раздражители и по 
необходимости их вбрасывать в информационное пространство. Они 
будут делать то, что нужно заказчику. Такая схема работает по всему 
миру и уже десятки лет. В одних странах воздействие происходит че-
рез лево-либеральный активизм, в других через национал-патриоти-
ческий. В России первые не имеют перспектив, значит вторые. Там, 
там нажмёшь на нужные педали - рессентимент, военные поражения, 
поиски врагов, разочарование  - и сделают все сами и приведут к вла-
сти кого надо. Если зашатается.

Владлен Татарский
Я не большой специалист по внутриполитическим моментам в Рос-

сийской Империи в период 1914-1917гг, но мне кажется, что сейчас 
никто не хочет менять политический строй. Патриоты просто хотят бо-
лее решительных действий от власти.

Юрий Баранчик
В США таки нашли «крайнего» русского в подрыве 4 подстанций
Инженер-программист Петр Карасев попал под арест по подозре-

нию в подрыве электроподстанции в заливе Сан-Франциско. Карасе-
ва считают виновным ещё в двух эпизодах поджога, повреждения ли-
нии электропередач и подрывах взрывных устройств в декабре 2022 
г. и январе 2023 г., что в совокупности оставило несколько тысяч жите-
лей без электричества из-за уничтожения двух трансформаторов.

Выйти на него удалось при помощи записи с видеокамеры на под-
станции, зафиксировавшей как он уезжает на велосипеде после подры-
ва взрывного устройства и запроса данных сотовых операторов (бил-
линга).

В доме подозреваемого были обнаружены многочисленные ком-

https://t.me/russ_orientalist/13828
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https://t.me/barantchik/8820
https://www.vice.com/en/article/qjvdxv/san-jose-bombing-peter-karasev-more-bombs
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плектующие, позволяющие собрать бомбу в домашних условиях, го-
товые бутылки с жидкой взрывчаткой и 5 единиц огнестрельного ору-
жия. В подвале дома и вовсе была обнаружена лаборатория для син-
теза метамфетамина из подручных средств.  

Подозреваемый занимался разработкой беспилотных автомоби-
лей, проживал со своей женой и тремя детьми. После переезда  в США 
у него остались родственники в России и Украине.

Логика Маркова
Глава Китая Си предложил главам стран Персидского залива и Ира-

на встретиться в этом году на саммите мира в Пекине. Уверен  что их 
участие в этом саммите уже согласовано. Это огромное поражение 
США. И это результат сверхагрессивности политики США на Украине, 
которая пугает многие страны.

МИГ России
«Но глядя, как развиваются события, мы можем с твёрдой уверен-

ностью сказать: Россия переиграла США» — Эдуард Басурин на RT
Можно начинать уже отмечать 13 марта, как день победы над США. 

Кто-то, видимо, уже начал.

Политика Страны
Международный уголовный суд возбудит против России дело о во-

енных преступлениях, пишет New York Times со ссылкой на свои источ-
ники среди нынешних и бывших официальных лиц, осведомленных о 
подготовке решения. 

По данным издания, Россию обвинят в похищении украинских де-
тей и в преднамеренном нанесении ударов по гражданской инфра-
структуре.

В частности, суд будет рассматривать случаи вывоза украинских де-
тей в Россию. Источники сообщают, что «в рамках спонсируемой Крем-
лем программы» детей «вывозили из Украины и помещали в дома, 
чтобы они стали гражданами России, или отправляли в летние лагеря 
для перевоспитания».

Димитриев
Обратите внимание, какие именно действия Международный суд 

интерпретирует как военные преступления - выезды «детей в лагеря 
и дома для перевоспитания» и удары по гражданской инфраструкту-
ре.

Васильев Одесский
Я вижу тут возникли недоумения, почему на западе так упирают на 

тему «похищения украинских детей». Даже разного рода конспироло-
гические версии возникли. А всё очень банально. 

Открываем Конвенцию ООН о предупреждении преступления ге-
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https://t.me/mig41/25057
https://t.me/stranaua/95134
https://t.me/russ_orientalist/13830
https://t.me/vasilievodessa/1776


ОГЛАВЛЕНИЕ 230ТРИНАДЦАТОЕ  МАРТА

ноцида и наказании за него от 1948 г. Документ можно считать одним 
из базовых для организации. Статья II параграф е). 

Читаем (благо русский язык один из официальных, перевод не ну-
жен): «насильственная передача детей из одной человеческой груп-
пы в другую». 

Так что да, Игорь, твоя поездка в Приэльбрусье это акт геноцида. 
И вполне возможно что среди «ордеров на арест нескольких чело-

век», упомянутых «Страной» может быть и твой. 
А про всякие геополитические последствия, вплоть до места в сов-

безе, это пусть нам аналитики напишут.

Сладков+
ПОЧЕМУ АМЕРИКАНЦЫ ГОТОВЯТ ГРУЗИЮ И МОЛДАВИЮ К ВСТУ-

ПЛЕНИЮ В КОНФЛИКТ? 
Вот Эдуард Басурин считает, мол, оттого, что Украина проигрывает. 

Я считаю, что мы, пока ещё, сокрушительных побед не достигли - они 
у нас впереди. 

Но Штаты уже «прогревают» Грузию и Молдавию перед возмож-
ной атакой Приднестровья, Южной Осетии и Абхазии. Для меня такой 
«прогрев» означает одно: сейчас на карте стоит судьба России. 

Победим - отстоим независимость, получим новый статус в эконо-
мике, политике, истории, проведем работу над ошибками (армия, ра-
бота с молодежью, с элитами), продолжим развиваться. 

Проиграем - страны не будет (её растащат на колонии), поражение 
жестоко коснется каждого. Ни один гражданин России не отсидится, 
кто «на гиляку», другие в гастарбайтеры.   

У нас есть все, чтоб победить: лидер, оружие, талантливые управ-
ленцы в экономике и банковской сфере, единый народ, в подавляю-
щем большинстве понимающий, что ж на самом деле-то происходит.  

Я веду речь не о балансе победы и поражения, а только о победе. 
Но какой ценой? Россия всегда побеждает. Народ шлет на фронт всё и 
вся. Но мы ещё не победили. Планы США и англичан не сорваны. 

Ещё работаем.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Все пишут про контрнаступление ВСУ на Крымском направлении, 

но есть основания полагать, что основных ударов будет два. Первый 
на Юге, второй снова из Харьковской области. Противник продолжает 
концентрироваться на данном участке.

МАРДАН
Поставленные Россией цели на Украине сейчас можно достичь толь-

ко военным путем — Песков
Дмитрий Сергеевич закупился тактической одеждой и заказал на-

бор военных патчей. Больше никаких разговоров о переговорах.

https://t.me/Sladkov_plus/7316
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«Черный полковник» В.Алкснис
Обращаюсь к уважаемым читателям с просьбой внимательно оз-

накомиться с проектом важного для меня документа и высказать по 
нему свои замечания и предложения. Прошу пока не задавать вопро-
сы кем он будет подписан и где размещен. 

«Мы …… тщательно проанализировав сложившуюся военно-поли-
тическую обстановку по истечении года проведения так называемой 
специальной военной операции пришли к следующим выводам:

1. Специальная военная операция (СВО), объявленная Президен-
том РФ Путиным В.В. 24 февраля 2022 года, провалилась. За год актив-
ных боевых действий ни одна из главных целей СВО, провозглашен-
ных им тогда в Обращении к нации не достигнута - обстрелы террито-
рии Донбасса не прекращены, демилитаризация Украины не прове-
дена, не проведена и ее денацификация. Более того, дело дошло до 
ударов украинской армии по российской территории и инфраструк-
туре, включая ядерную. На территории Российской Федерации в ре-
зультате ударов украинской армии гибнут мирные российские граж-
дане. Над Крымом, Донбассом, Херсонской и Запорожской областя-
ми нависла угроза масштабного контрнаступления украинской армии 
при поддержке США и других стран НАТО. Президент РФ Путин В.В. 
вынужден был в Послании Федеральному Собранию РФ 21 февраля 
публично признать угрозу стратегического поражения России и более 
того возможность ее гибели, как суверенного независимого государ-
ства. А позднее заявить о  возможной гибели и единого русского на-
рода.

2. Ход боевых действий наглядно показал низкую боеспособность 
Вооруженных Сил РФ, их неготовность вести активные боевые дей-
ствия в условиях войны 21века. Российская армия оказалась неспо-
собна проводить стратегические наступательные операции на окру-
жение и разгром противника, сводя все к позиционной войне образца 
1916 года под Верденом. Судя по всему, военно-политическим руко-
водством страны взят курс «войны на истощение», который в нынеш-
нем состоянии экономики РФ, а в первую очередь ее промышленно-
сти, смерти подобен и ведет нас к катастрофе. 

3. Сознательно проводимая на протяжении тридцати последних лет 
крупнейшая в мировой истории деиндустриализация страны привела 
к уничтожению тысяч и тысяч предприятий, включая оборонные. В ре-
зультате промышленность оказалась не в состоянии обеспечить  по-
требности армии в современных вооружениях, боевой технике и бое-
припасах.

«Реформы» фундаментальной и прикладной науки в конечном ито-
ге привели к технологическому отставанию нашей боевой техники и 
вооружений на десятилетия, что прикрывается заявлениями нашего 
руководства о лучшем в мире оружии, аналогов которому нет.   В ре-
зультате наша армия вынуждена воевать в основном советским ору-
жием восьмидесятых годов прошлого века.  Современные образцы 
вооружений присутствуют на фронте в единичных экземплярах и ско-

https://t.me/blackcolonel2020/788
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рее проходят испытания, чем принимают массовое участие в боевых 
действиях.

4. В самом тяжелом состоянии оказались наши сухопутные войска. 
Непродуманная реформа структуры сухопутных войск, отмена деле-
ния их на традиционные для России полки, дивизии, армии, военные 
округа (фронты) и введение бригадной структуры.  привела к суще-
ственному снижению боеспособности сухопутных войск. Невзирая на 
то, что в последние годы предпринимались меры по возвращению к 
старой структуре, но этот процесс далек от завершения и в результате 
на начало СВО на фронте было 15 дивизий и 38 бригад. Общая числен-
ность сухопутных войск на день начала  СВО была всего лишь 280 ты-
сяч человек, что крайне мало для обеспечения обороны такой огром-
ной по площади страны, как Россия. Столь малая численность сухо-
путных войск была обусловлена ошибочным  представлением воен-
но-политического руководства страны, что при наличии ядерного ору-
жия крупный военный конфликт с участием РФ невозможен и поэтому 
массовые по численности сухопутные войска, да и другие виды и рода 
войск, нам не нужны. Достаточно иметь небольшую контрактную ар-
мию, которая надежно обеспечит оборону страны. Но жизнь заставила 
дорого заплатить за эту ошибку. СВО наглядно показала, что для побе-
ды нужна массовая хорошо вооруженная и обученная призывная ар-
мия. Но такую армию за год СВО создать так и не удалось. И даже ча-
стичная мобилизация проведенная осенью прошлого года не обеспе-
чила паритет по численности с ВСУ и тем более не обеспечила превос-
ходство в живой силе. И тем самым это сделало невозможным страте-
гической наступление нашей группировки и разгром противника.  По-
добное отношение к сухопутным войскам прямым образом сказалось 
на их оснащении новой боевой техникой. На вооружении сухопутных 
войск практически отсутствуют такая техника. Отсутствуют беспилот-
ники, новые образцы ствольной артиллерии и РСЗО, высокоточные 
боеприпасы. Отсутствуют современные средства связи, особенно за-
крытой, тепловизоры, снайперские винтовки. И многое. многое дру-
гое. А с увеличением западных поставок современного оружия Украи-
не наряду с превосходством в живой силе начинает появляться и тех-
нологическое превосходство украинской армии над российской. Осо-
бенно в области уже имеющегося превосходства в средствах развед-
ки, управления войсками и связи.

5. Ход боевых действий наглядно показал низкую боеспособность 
нашей авиации, которая не смогла за год боевых действий подавить 
ПВО Украины и завоевать господство в воздухе, невзирая на свое по-
давляющее превосходство в численности по сравнению с ВВС Украи-
ны. В результате наша ударная авиация оказалась неспособна действо-
вать в оперативной глубине обороны противника и обеспечить важ-
нейшую составляющую победы над  противником – изоляцию района 
боевых действий. И в результате украинская армия беспрепятственно 
осуществляет все перевозки личного состава, вооружений, боеприпа-
сов и другого военного имущества на всей территории Украины от гра-
ницы к линии фронта и обратно. А устаревшие штурмовики 70-х годов 
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Су-25 и боевые вертолеты воспрепятствовать этому не могут. Наша 
же ударная авиации принимает ограниченное участие в боевых дей-
ствиях лишь в районе линии боевого соприкосновения. Более-менее 
активно применяются лишь самолеты дальней авиации для запуска 
крылатых ракет из воздушного пространства подальше от территории 
Украины. Но без авиационной поддержки победить в войне невоз-
можно. 

6. Черноморский флот за год боевых действий также показал свою 
низкую боеспособность и по сути кроме, как для пуска небольшого ко-
личества крылатых ракет не применяется. Гибель крейсера «Москва» 
наглядно показала слабость ПВО кораблей Черноморского флота от 
противокорабельных ракет противника и в результате корабли флота, 
чтобы избежать потерь, отошли подальше от украинского побережья 
и активного участия в боевых действиях не принимают.

7. СВО наглядно показала низкие профессиональные качества на-
шего генеральского и отчасти офицерского состава. Причем чем выше 
уровень, тем хуже с профессиональными качествами. За последние 
двадцать два года Президентом РФ Путиным В.В. на должность Мини-
стра обороны РФ назначались исключительно лица, никогда не имев-
шие до этого отношения к Вооруженным Силам и не имевшие никако-
го военного образования: с 2001 по 2007 гг. Сергей Иванов, с 2007 по 
2012г.г. Анатолий Сердюков,  с 2012 по настоящее время Сергей Шойгу. 
Каждый из них в силу своей некомпетентности, непонимания целей и 
задач, стоящих перед Вооруженными Силами РФ нанес им серьезный 
ущерб. И при этом никто из них не был привлечен за это ответственно-
сти.  Похожая ситуация с компетентностью и способностью командо-
вать войсками и с многими другими генералами на фронте. Сложив-
шаяся ситуация во многом обусловлена соответствующим подбором 
и расстановкой командных кадров, обусловленных не профессиона-
лизмом и компетентностью, а личной преданностью и связями. Кроме 
того, за последние годы была практически уничтожена система воен-
ного образования и науки.   Военные академии, переформированные 
и выведенные из Москвы в различные областные города, утратили вы-
сокий уровень академической науки и превратились в провинциаль-
ные учебные центры. Ликвидация 67 военных училищ и десятков во-
енных кафедр привела к разрушению всей прежней государственной 
системы подготовки офицеров кадра и накопления офицеров запаса. 
В результате действующие сейчас войска фактически воюют в услови-
ях дефицита взводного, ротного и батальонного звена офицеров. 

8. Особую опасность в условиях боевых действий представляют по-
пытки российского руководства пойти на уступки Украине, постоянные 
призывы к переговорам, желание заключить предательские «договор-
няки», регулярно демонстрировать жесты доброй воли, осуществлять 
предательские отводы войск и другие действия, ставящие под угрозу 
само существование нашего государства. 

Перечисленные проблемы составляют лишь малую часть реально 
существующих, требующих чрезвычайных мер и действий по их устра-
нению и преодолению. 
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Следует признать, что персональную ответственность за них несет 
Президент Российской Федерации, Главнокомандующий Вооружен-
ными Силами Путин В.В.  Именно его действия и бездействие приве-
ли к ним. И в случае продолжения приведут к окончательной гибели 
России и русского народа. Он обязан это понимать.  Ему придется за 
это отвечать. 

И мы обращаемся ко всем гражданам России: «Отечество в опасно-
сти!».

Лев Вершинин
ВЕСНА СВЯЩЕННАЯ
«Поставленные Россией цели на Украине сейчас можно достичь 

только военным путем, предпосылок для перехода ситуации в мирное 
русло сейчас нет»,— заявил Песков, и о радость: дошло! То есть, когда 
речь идет о Кремле, ничто не вечно, и вполне вероятно, завтра опять 
начнется нытье о готовности к переговорам, но пока что из песни сло-
ва не выкинуть: в ряду тех, до кого туго, но, тем не менее, все-таки до-
ходит, Кремль занимает почетное третье место, сразу после жирафа и 
пьяного ёжика. А стало быть...

Впрочем, какое там «стало быть»? Что наступление на юге необхо-
димо Киеву и его владельцам, а значит, неизбежно, и что силы  собра-
ны очень немалые, ясно всем. Точно так же уже ни для кого не секрет, 
что помимо юга важнейшей целью Киева является разгром, а  лучше 
уничтожение «оркестра». Равным образом, ни для кого не секрет, что 
именно «оркестр», на сегодня стал для МО и ГШ РФ  врагом, как бы 
не более опасным, нежели укробоевики, в связи с чем, мало кто уди-
вится, если  ведомство г-на Шойгу предпочтет избавиться именно от 
г-на Пригожина. И наконец, мало кто  возьмет на себя смелость утвер-
ждать, что «8 пунктов Алксниса» высосаны из пальца.

Знают ли в Мск о предстоящем? Конечно. А значит, обязаны были 
готовиться. И...

Если  «южная» и «бахмутская»» операции завершатся провалом (что 
возможно), значит, нормуль. Более того, возникнут серьезные пред-
посылки (какие конкретно, давайте пока опустим) для решения во-
проса с бесовщиной в приемлемом ключе. А вот если фирма г-д Шой-
гу/Герасимов в очередной раз обгадятся, тогда,  пардон, в отноше-
нии военного руководства РФ появятся основания говорить о работе 
на врага, а в отношении политического руководства РФ (до которого, 
судя по заяве г-на Пескова, а также новым интонациям г-на Пригожи-
на, от себя так не заострявшего бы, что-то таки дошло) - о профнепри-
годности на уровне госизмены. Впрочем, в условиях неизбежного при 
таком варианте краха системы, а с ней и госуларственности, говорить 
о чем бы-то ни было будет уже совершенно бессмысленно...

Стрелков Игорь Иванович
По ситуации на фронте:
Наиболее ожесточенные бои шли в районе Бахмута (и в самом го-

https://t.me/putnik1lv/2832
https://t.me/blackcolonel2020/788
https://t.me/strelkovii/4191
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роде) и севернее Авдеевки.
В Бахмуте продвижение частей «Вагнера» и ЧВК незначительно. Ка-

сательно широко анонсированного «контрнаступления» ВСУ под горо-
дом - практически уверен, что это «деза» - иначе ее-бы не стали озву-
чивать на весь мир укро-военачальники. В рамках в целом успешно-
го (для врага) завершения «сражения на истощение и выигрыш вре-
мени», сознательно проведенного в ходе зимней кампании командо-
ванием ВСУ - никакие контрнаступления не нужны. Половина Бахму-
та они и так прочно удерживают, но даже сдача выдохшимся «орке-
странтам» оставшейся территории не изменит итоговой ситуации - в 
ходе зимней кампании ВС РФ не сумели добиться никаких успехов, 
выходящих за пределы чисто тактических.

Севернее Авдеевки остатки донецкой пехоты, пополненной до-
бровольцами и российскими мобилизованными (вторых значитель-
но больше, так как добровольцев тоже осталось немного) - пытаются 
с севера обойти Авдеевку и выйти на её коммуникации. Местное ко-
мандование сообщило о взятии населенных пунктов Каменка и Крас-
ногоровка. Однако в официальные сводки данная информация пока 
не попала (и я тоже от своих источников «твёрдое да» на этот счет не 
получил). Однако, по сути, вновь повторен успех прошлого лета - тогда 
противник тоже был выбит из указанных населенных пунктов и отсту-
пил в сильно укрепленную по периметру Авдеевку, но позже контра-
таками быстро восстановил положение. В любом случае - пока угрозы 
окружения группировки ВСУ в Авдеевке нет даже близко, город очень 
сильно и давно укреплен и является одним из главных «бастионов» 
заранее сооруженной первой полосы обороны ВСУ на Донбассе.

Сладков+
КАК ТАМ В ВСУ ДЕЛА С БЫТОВЫМ НАЦИОНАЛИЗМОМ? 
У ПРОТИВНИКА ТАКАЯ НЕНАВИСТЬ К РОССИИ,  НО СТОЛЬКО РУС-

СКИХ В ЕГО РЯДАХ. 
Давайте сразу определимся, что до последнего времени мало кто 

задумывался о том: русский он или украинец. Внешних отличий нет 
и препятствий для смешанных браков не было уже больше столетия. 
Действительно, кто возьмётся по виду отличить украинца от русского? 

По языку тоже отличить сложно, многие украинские солдаты раз-
говаривают на суржике, который по привычке считают либо русским, 
либо украинским. Многие в той или иной степени прониклись идеей 
«русскоязычных патриотов Украины». Это похожая на стокгольмский 
синдром конструкция, при которой русскоязычный человек извиняет-
ся за свой родной язык, делает вид, что пытается выучить украинский 
и старается быть большим патриотом, чем львовяне.

Хотя, в определенных ситуациях, украинские солдаты говорят на 
русском без принуждения. Я как-то наблюдал за раздачей пищи в Еле-
новской колонии. Тысячи украинских пленных брали кашу и хлеб и го-
ворили «спасибо», лишь единицы - «дьякую». И в состоянии боевого 
стресса, в роликах ютуба (взрывы, ранения) украинские солдаты ча-

https://t.me/Sladkov_plus/7319
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стенько неосознанно переходят на русский, - так родной это язык или 
нет? Это как радистка Кэт в фильме «Семнадцать мгновений весны» 
рожая кричала «Мама!», выдавая в себе русскую.   

Религия тоже примерно одна. Как и в России, подавляющее боль-
шинство считает себя православными на бытовом уровне, а в тонко-
стях патриархатов никогда не разбирались. По результатам опросов 
подавляющее большинство украинских верующих вообще не знают к 
какой церкви они относятся. 

А тут ещё и украинский агитпроп рассказывает, что украинская на-
ция - политическое явление, как и «московский империализм». Поэ-
тому, в реальности, украинец это просто тот, кто считает себя украин-
цем. На уровне казарменного быта, максимальный возможный кон-
фликт среди солдат это вопрос, на каком языке разговаривать. Ну и 
тут необходима решимость обеих сторон. Но давайте честно: те, кто 
жил последние годы на Украине, привык отвечать на вопрос «чому не 
державною мовою?!» и если конфликта специально не ищет, то знает 
что отвечать.

Поэтому бытовые конфликты уровня «землячеств» в армии СССР/
РФ или расовых в американской армии, в ВСУ какого-то значимого 
масштаба не носят. Настолько, что на моей памяти только один плен-
ный упоминал, что во время давней службы по призыву (2015-16 годы) 
имели место словесные споры о языке и роли разных регионов на 
Украине. И то, даже до драки не дошло. 

Кроме того, украинское командование по опыту нашло и правиль-
ный баланс при комплектовании подразделений по региональному 
признаку и по «идейности». Они смогли сделать так, чтоб и до кон-
фликтов не доходило, и градус идейного накала не спадал.

Бытового национализма в ВСУ нет. Противник объединен против 
России. И даже многие русские военные пенсионеры, оставшись на 
Украине, считают нас, однокашников по военным училищам, врага-
ми, как и такие же однокашники-украинцы, оставшись на пенсии в 
России, полностью наши. 

Все начнет меняться, когда стыдно станет не за русский язык, а за 
приведшее к войне «москаляку на гиляку». 

Когда люди начнут задумываться, кто на самом деле заварил эту 
кровавую кашу, поставив задачу «украинской нации» - убей русского. 
Когда поймут люди, что это действие и было смертельно опасным, вот 
тогда мысли о русскости, вероятно, возникнут снова.

Николай Стариков
Православие активно выкорчёвывают на Украине, прекрасно пони-

мая, что Церковь – это стержень русского духа.
Мы не должны обращать внимания на какие-то юридические эки-

воки, продление договоров аренды и прочую ерунду. Совершенно по-
нятно, кто, что и почему делает сегодня на Украине. Ну раз нынеш-
ние киевские власти решили играть в «законников», у меня тоже есть 
предложение. 

https://t.me/nstarikovru/35935
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Отказаться от признания украинского государства. Взять на воору-
жение тот аргумент, которым Китай прокладывал путь своей успеш-
ной внешней политики – принцип одного Китая. 

Нужно «разорвать договор аренды» значительной части исконно 
русских земель, на которых сегодня располагается государство под на-
званием Украина. Отозвать признание украинского государства, кото-
рое больше не является легитимным после 2014-го года. Тем более, 
что на самой Украине принято решение, которое прерывает её пре-
емственность от Украинской ССР.

Объясняет Readovka
Церковь имени Зеленского — в чью пользу репрессируют право-

славных Украины
Отметим, что ПЦУ, так ревностно оберегаемая и продвигаемая се-

годня украинской властью, не заслуживает даже названия «расколь-
ников». По сути, перед нами настоящая секта, результат полит-техно-
логий в принципе не имеющий ничего общего с историей христиан-
ства. ПЦУ  — это кадавр, наспех слепленный в киевских кабинетах в 
2018 году и представленный украинскому обывателю как «новая сво-
бодная церковь незалежной Украины». Выклянчив в нарушение всех 
правил и в обход процедуры Вселенского собора из рук Константино-
польского патриархата томос об автокефалии в 2019 году, секта нача-
ла активно разрастаться. Как мы видим, теперь эта «институция» пол-
ностью раскрыла своё истинное предназначение — быть политиче-
ским орудием против России.

ПЦУ — это не более чем точка сборки для фанатов украинства, един-
ственной допустимой сегодня в стране 404 религии. Никакого отноше-
ния к каноническому православию эти сумасшедшие косплееры, раз-
умеется, не имеют. Происходящее вокруг лавры беззаконие предель-
но понятно — УПЦ будут давить и дальше за былые связи с Россией, а 
хранящиеся на территории исторические артефакты, более чем веро-
ятно, продадут европейским коллекционерам.

Vоенкор Котенок Z
Настоятель Киево-Печерской лавры митрополит Павел: монахи ка-

нонической Украинской православной церкви не выполнят предписа-
ние Киева покинуть монастырь.

МАРДАН
РФ не возражает против очередного продления «Черноморской 

инициативы» после истечения второго срока 18 марта, но только на 
60 дней — замглавы МИД РФ Вершинин

Этому стыду, кажется, не будет конца

Что-то знаю / Павел Данилин
Как и ожидалось.

https://t.me/readovkaru/2683
https://t.me/voenkorKotenok/46059
https://t.me/mardanaka/13577
https://t.me/ctotoznayu/3421
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Россия не возражает против продления зерновой сделки, но лишь 
на 60 дней, сообщает МИД РФ.

А что только на 60?
А что сразу еще и порт Николаева не включить?
Как-то слабовато, не находите?

Пинта разума
Продление «зерновой сделки» даже на 60 дней - это крупная поли-

тическая ошибка. Как минимум по двум причинам она должна быть 
отброшена. Во-первых, сделка предусматривала одновременный до-
ступ на мировой рынок украинского зерна вместе российской аграр-
ной продукцией и удобрениями. На деле же экспортировалась только 
продукция сельского хозяйства Украины. 

Во-вторых, «зерновая сделка» была завуалированной взяткой Ред-
жепу Эрдогану за его лояльную позицию по отношению к России. Од-
нако, в последнее время турецкий лидер столкнулся с целым рядом 
политических и экономических проблем в преддверии майских пре-
зидентских выборов. И ссориться с Москвой за торпедирование «зер-
новой сделки» сейчас он не будет. Тем более, у России есть возмож-
ность компенсировать выпадающие доходы «другу Реджепу». 

Таким образом, налицо просчёт. Причём не случайный, а умышлен-
ный. Продление «зерновой сделки» означает одно из двух: или это 
недальновидность (потому что российскую продукцию на рынок всё 
равно не пустят), либо что похуже. А именно - превалирование част-
ных коммерческих интересов над государственными. Как это называ-
ется, в особенности в военное время, напоминать не надо. Просто ав-
торам продления придёт время ответить за такие действия.

Логика Маркова
МИД России объявил о том что Россия продлевает Зерновую сдел-

ку. На 60 дней. То есть дали Западу 60 дней на исправление. Вдруг ис-
правится? Они же обещали.

Турция рукоплещет. Индия, Китай, ещё несколько десятков стран 
рукоплещут. 

Население России спрашивает, - а почему мы продлеваем Зерно-
вую сделку, если Запад её не выполняет? Мы опять им верим на сло-
во? 

Украинские паблики и Зеленский заходятся в истерике от восторга, 
«мы опять поставили Россию на колени. И мы будем ставить Россию 
на колени всегда при помощи наших всесильных западных хозяев»

Но российские власти не обращают на все это внимание и твёрдо 
идут дальше.

Юрий Баранчик
Визионер снова крошит бублик, на этот  раз на МИД РФ и на Сергея 

Лаврова лично:

https://t.me/pintofmind/3034
https://t.me/logikamarkova/5663
https://t.me/barantchik/8828
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«Как уже говорилось КВ: МИДу РФ можно сколько угодно надувать 
щеки, требуя равноправия в «зерновой сделке» - она будет продлена 
после 18 марта, и это знают все, кому знать нужно.

Только всё равно возникает вопрос: зачем так опускать свою репу-
тацию заключая сделки, которые сами же громогласно признали не-
равноправными? Зачем нужна была вся эта риторика с известным кон-
цом? Неужели настолько Лаврову уже на всё наплевать? И на репута-
цию страны?».

Невдомек только эксперту, что пресловутые 60 дней, на которые 
Москва согласилась продлить зерновую сделку, это ровно тот срок 
(завтра 14 марта, напомню), который остался до проведения в Турции 
первого тура выборов президента (14 мая, напомню). И если на днях 
некоторые эксперты писали, что Эрдоган крепко держит Москву за из-
вестные места, которые в профиль, тот тут уже стало все наоборот - в 
фас. А 15 мая, по итогам первого тура выборов, конфигурация-то мо-
жет круто и измениться. 

Поэтому если Вашингтон и хотел бы снести Эрдогана, то тут большой 
вопросик наметился. Да и Китай, думаю, такой подход поддержит, по 
крайней мере, до 14 мая в контексте визита товарища Си в Москву и 
заключения неких договоров и соглашений.

Осведомительное агентство
Нет, ребята, вы не поняли. Мы не за соблюдением уголовного ко-

декса гонимся, это задача МВД. Мы используем актуальное законо-
дательство России в качестве инструмента борьбы с ее врагами для 
того, чтобы вы, как наш противник, в результате понесли урон, а мы 
нет. Если завтра Федеральное Собрание РФ примет закон о врагах го-
сударства, аналогичный тому, что в свое время был в Римской Респу-
блике, с соответствующими санкциями, русские патриоты с удоволь-
ствием и его применять по отношению к вам будут. 

Наша задача вас - предателей своего народа, загнать в темный угол, 
чтобы вы не то, что диверсию совершить - заукраинский комментарий 
в телеграме боялись лишний раз оставить. И, как добропорядочные 
граждане, мы делаем это в рамках закона нашей страны. 

Царьград ТВ
В Грузии практически осуществилась цветная революция, начался 

«бархатный» переход от прошлой власти к будущей, считает главный 
редактор агентства «ГРУЗИНФОРМ» Арно Хидирбегишвили

«Этой акцией коллективный Запад, англосаксы наказали нынеш-
нюю власть Грузии за нежелание открывать второй фронт, то есть, ока-
зывать хоть какую военную помощь Украине. Речь шла хотя бы о по-
ставке купленных Грузией у США «Джавелинов» и, что гораздо более 
требовалось от правительства Грузии, это полномасштабное присое-
динение к антироссийским экономическим санкциям <...> Практиче-
ски, нас предали и новая власть, яро антироссийская, холодная публи-
ка, опираясь на определенные военные формирования, нам не раз от-

https://t.me/osvagentstvo/179
https://t.me/zprognozb/1253
https://t.me/tsargradtv/38268
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крыто заявляла, что «Грузинский легион» и определенные украинские 
формирования готовы высадиться в Грузии, чтобы установить проза-
падную, проукраинскую власть и освободить Саакашвили», - сказал 
Хидирбегишвили в беседе со «Звездой».

Логика Маркова
Грузия. Страна же экономически сейчас полуколония Турции. Но 

турки ведут себя корректно и не лезут в политику. Особенно учиты-
вая, что грузины не тюрки и не мусульмане. Впрочем, турки очень кор-
ректно ведут себя и в Азербайджане. Турки видимо уверены, что этот 
статус Грузии как экономической полоколонии Турции сохранится при 
любом правительстве Грузии. Не захотела Грузия процветать в союзе с 
Россией?,   - ну теперь будут в прислуге у турок на своей же земле. Как 
и века назад.

депутат Дмитрий Кузнецов
В ГД РФ мы подписали меморандум о завершении гражданской во-

йны.
Наверное, это надо было сделать Молотову с Деникиным в ноя-

бре 1941-ого. Тогда также как сейчас под угрозой было существова-
ние русской цивилизации. Но не довелось. Поэтому мир заключают 
современные философы. А кому ещё заканчивать холодный идеоло-
гический гражданский конфликт?

Подписали:
Роман Антоновский, монархисты
Алексей Чадаев, право-левые ЛКПН
Герман Садулаев, большевики
Владлен Татарский, анархисты-махновцы
Коробов-Латынцев от эсеров(?)
Со стороны партий наследников идей участников гражданской во-

йны участвовали депутаты ГД А. Удальцова (КПРФ), С. Наумов (ЛДПР), 
Н. Новичков и я (СРЗП).

Larkin
Пацаны, сегодня вроде не первое апреля.

Что-то знаю / Павел Данилин
Такого падения котировок крупнейших банков США мир не припо-

минает. Причем, падают же не обычные банки. Это ТОП-банки: Charles 
Schwab, First Republic Bank, Western Alliance, PacWest, ZIONS Bancorp, 
Regions Financial, Customers Bancorp.

Падение Western Alliance - 75%
First Republic Bank - 67%
Напомню, что Великая депрессия началась с последовательного па-

дения акций с 24 октября по 15 ноября на треть от сентябрьских цен.

https://t.me/logikamarkova/5662
https://t.me/StolitsaRassveta/1107
https://t.me/larkin_doc/11535
https://t.me/ctotoznayu/3422
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АГИТПРОП
Зубоскалить насчет биржевого краха «у пиндосов» я бы не совето-

вал. Зимой 1913-летом 1914 обвалилось в Нью-Йорке, а осенью в тран-
шеи погнали русских крестьян. В топке того кризиса сгорели 3млрд 
(84 млрд по новому курсу) долларов американских долговых обяза-
тельств перед Европой. США впервые в своей истории стали государ-
ством-кредитором, а не должником. 4 августа 1914, когда биржи не 
работали уже несколько месяцев, американский банкир Вандерлип 
писал жене:

- Ты не можешь себе даже представить, что происходит с миром! 
Цивилизация вышла из строя, все наши дела - в полнейшем беспо-
рядке.

Да и после 1929 от американского насморка харкать кровью вскоре 
начал весь мир. Это капитализм, детка. Хорошо не будет нигде. Весь 
мир на передовой.

Вот и теперь  доллар, может, и «грязная зеленая бумажка», но обе-
спечена она не ФРС, а Пентагоном. С ним и придется решать вопросы.

Владлен Татарский
За идеологию у нас отвечают люди, которые родились в конце 60-х 

начале 70-х. Именно этот временной отрезок дал больше всего лю-
дей полностью обожествлявших потребление и Западный Мир. Есть 
и объективные причины для подобной тенденции, ведь СССР 80-х го-
дов, когда эти люди стали молодежью — натуральное днище.

Для молодежи, да и старшего поколения, того времени, вершиной 
цивилизационного развития стал «видак» и джинсы. Люди мечтали о 
румынском сервизе и какой-то особой люстре. На Западе было много 
разной еды и джинсов, поэтому, они ясно понимали, что там лучше, а 
у нас хуже. Потом пошло выбивание из под ног всех скрепов и наци-
ональной гордости. Подобный тип людей записал на подкорку, если 
убрать всю наносную шелуху, только два мировоззренческих тезиса:

1. Нужно больше телеков, мебели, машин и ковров.
2. Мы дно, а Запад — цивилизованный мир.
Они искренне верят, что всё можно купить и продать. Они просто не 

мыслят другими категориями и не понимают их. Они хотят летать на 
Лазурный берег, потому что это статус и не какой-нибудь Крым. Они 
готовы поменять Крым на возможность летать... куда там они любят 
летать? Они родили детей с таким же мировоззрением...

Но есть и хорошие новости. В своей убогой потребительской сущ-
ности они не научились различать знамения времени. Настало время 
Идеи и тех, для кого она важнее всего. Скоро  поколение любителей 
джинсов сдует ветер перемен, это неизбежность.

https://t.me/Agitblog/18081
https://t.me/vladlentatarsky/19926
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BRIEF
В отношении жителя Рязанской области возбудили уголовное дело 

о дискредитации армии РФ из-за анекдота про отступление из Хер-
сона. Василий Большаков из города Касимов стал фигурантом дела 
по статье о повторной «дискредитации» российской армии, расска-
зал адвокат мужчины Андрей Курятников. 9 ноября 2022 года, в день 
начала отвода войск с правобережья Днепра в Херсонской области, 
Большаков опубликовал следующий пост: 

«Давненько не читал действительно смешных анекдотов:
— Сергей, а почему мы отступаем от Херсона?
— Володя, так ты же сам приказал освободить Украину от фашистов 

и нацистов…»
Теперь из-за публикации этого анекдота жителю Касимова грозит 

до до трех лет реального лишения свободы.

Политджойстик/Politjoystic
Россия продлит «зерновую сделку» на 60 дней. Хорошее компро-

миссное решение: с одной стороны держать на коротком поводке за-
падных неколлег, а другой не ставить подножку Эрдогану перед вы-
борами президента в мае.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Песков назвал продление «зерновой сделки» жестом доброй воли 

со стороны России. Думал, больше не услышу эту позорную формули-
ровку, означающую для нас немощь и поражение… Вы хотели знать 
цели СВО? Очевидно, наша задача замордовать противника жестами 
доброй воли.

Осведомительное Агентство
Комментировать это заявление крайне трудно. Мы не понимаем, 

что должно быть в голове у человека, отвечающего за представитель-
ство президента в прессе, чтобы использовать выражение, которое 
уже почти год в сознании российских граждан является синонимом 
позорного поражения.

ЯнZен
Фраза про жест доброй воли звучит больнее чем осколок в спине. 

Проверено

АРМАГЕДДОНЫЧ
Идея о том, что Россия готова продлить зерновую сделку на 60 су-

ток по истечении срока её действия (до 18 марта пять дней осталось) 
на первый взгляд кажется нелогичной, несмотря на то, что её участни-

https://t.me/rusbrief/99946
https://t.me/politjoystic/31413
https://t.me/zhivoff/8487
https://t.me/osvagentstvo/185
https://t.me/rus_jansen/2141
https://t.me/oldhellboy/5649
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кам ясно и чётко напомнили о том, что с этой байдой нас нагло и от-
кровенно кинули по всем направлениям (о чём, в своё время, сказано 
было более чем аргументированно, с конкретными цифрами, россий-
ским президентом). Тем более, что автор неоднократно писал и гово-
рил о своём к ней до крайности негативном отношении и этого мне-
ния не изменил. Но насчёт помянутых двух месяцев от критики воз-
держивается. Причём вовсе не в связи с персональным составом её 
изначальных подписантов или ныне огласившего нашу официальную 
точку зрения на неё чиновника. Эка невидаль, чиновник! Индульген-
ций тут ни у кого нет.

Просто, если прибавить к 18 марта 60 дней, получится 17 мая. То 
есть три дня ПОСЛЕ проведения в Турции выборов, когда станет по-
нятно, победил на них в очередной раз Реджеп Тайип Эрдоган или его 
противникам из нынешней «объединённой» оппозиции удалось-та-
ки каким-то чудом его снести и в Турции наступил анонсированный 
этой разношёрстной компанией «переходный период» от нынешней, 
предсказуемой системы власти, чёрт знает к какой. Притом, что с Эр-
доганом нашей стране работать хоть и сложно, но Путину это удаётся, 
при всей турецкого лидера для России сложности как соседа и при-
том, что он и его команда успешнейшим образом отжимают у нас За-
кавказье, Казахстан и Среднюю Азию в пользу Организации Тюркских 
Государств, которая изначально на всём этом пространстве никакого 
«русского духа»не приемлет и делает всё возможное, чтобы им там 
во веки веков не пахло.

Говоря проще, Путин не хочет и не будет валить Эрдогана и в этом 
он абсолютно прав. Париж стоил мессы, а сохранение во главе Турции 
ещё на один срок её нынешнего президента - пролонгации на остаток 
предвыборного периода «зерновой сделки», при всей её явной невы-
годности для нашей страны. Никаких других плюсов, кроме неявной, 
но существенной поддержки «турецкого султана» нашим Первым она 
не несёт, но с точки зрения стратегической резон в такого рода кун-
штюке есть.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Продление зерновой сделки на два месяца на фоне озабоченности 

по этому поводу Турции, ООН и сверхнаглых требований Киева, кото-
рый претендовал на то, чтобы этот тяжёлый маразм, ничего не дав-
ший нашей стране, вообще продлили на год, заодно расширив спи-
сок черноморских портов, которые бы под него подпадали, было оха-
рактеризовано отечественным начальством, как жест доброй воли со 
стороны России? Абсолютно справедливо. Как и то, что этого никто не 
оценит и можно если не со стопроцентной, то как минимум с высо-
чайшей степенью вероятности сказать, что никто за этот жест, как и за 
все предыдущие, более чем многочисленные, благодарен Москве не 
будет. И лично Путину тоже не будет. 

<...>
Не умеем мы извлекать пользу ни из своих действий, ни из ситуа-

ций, когда воздерживаемся от них. Падки на лесть, пустые компли-

https://t.me/oldhellboy/5654
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менты и заверения в вечной дружбе. Никогда не умели и, скорее все-
го, уже не научимся, чем коренным образом отличаемся и от европей-
цев, и от американцев. Вот уж, кто своего не упускает и не упустит! Со-
жгут полстраны вместе с мирным населением, ограбят дотла, разорят 
и уничтожат всё, что им самим не нужно. Вывезут к себе всё ценное, 
от музейных коллекций и национальных золотовалютных запасов до 
технологий и специалистов. Оккупируют и будут использовать как ис-
пытательный полигон для ведения будущих войн, как Германию, Юж-
ную Корею и Японию, ставя на грань уничтожения, как сегодня проис-
ходит с Украиной. И вот за это все будут им благодарны...

Канал визионера
Зерновая сделка продлена, причем на прежних условиях. Что про-

исходит?
Тут важно не перепутать следствие с причиной: чем нужнее была 

зерновая сделка Эрдогану, тем меньше МИДу нужно было под него 
прогибаться. Да, Турция в прошлом году вышла на второе место сре-
ди крупнейших поставщиков для российского рынка, но это взаимная 
выгода. Но как раз сейчас пошел обвал экспорта в Россию и блокиров-
ка транзита санкционных товаров в Россию (правда пока полуофици-
альная, и как бы не подтвержденный). Игра с огнем? Игра с Эрдога-
ном? Игра Эрдогана с огнем? Ему же не только с Россией, и не только 
по зерну надо сейчас договариваться. 

Так что дело не в 60 днях (даже это, судя по всему, в итоге осталось 
под вопросом и твердо не прозвучало, Украина продолжает настаи-
вать на 120 днях).  Эрдоган сейчас, перед выборами, хромая утка и 
не ему диктовать свои условия. Не ради него так сейчас прогибается 
МИД.

Всё - ради Председателя Си и его эпохального визита в воюющую 
Россию - уже через неделю. Чтобы не подпортить эскалацией напря-
жения в не столь важном вопросе глобальные возможности, намеча-
ющиеся в связи с «мирной» активизацией Китая на украинском треке.

Для этого нужна сейчас зерновая сделка, вот какая могучая рука за 
всем этим стоит. Хотя выглядит как колониальная импотенция.

Объяснительное Агентство
Почему продлили зерновую сделку? 
Несмотря на огромный вал западных санкций, большая часть то-

варов никуда не пропала с российского рынка, которые поступают к 
нам по схеме параллельного импорта через Турцию. Таким образом, 
турецкое правительство имеет значительный рычаг влияния на нашу 
страну, благодаря чему мы вынуждены были пойти на выгодную для 
Турции зерновую сделку. 

Несколько дней назад Эрдоган перекрыл этот поток. Очевидно, что 
наше правительство изначально не хотело продлевать невыгодную 
сделку, и Турция задействовала свой козырь. Теперь же, когда сделка 
продлена, товары снова идут в нашу страну.

https://t.me/vizioner_rf/4427
https://t.me/osvagentstvo/187


ОГЛАВЛЕНИЕ 245ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ МАРТА

Стоит подчеркнуть, что продлили этот договор только на 60 дней, 
когда украинцы хотели получить гораздо больший срок. Мы надеем-
ся, что спустя 2 месяца планируются положительные изменения, бла-
годаря которым мы сможем вновь заблокировать Украине выход к 
морю.

Larkin
Через полгода окажется, что опять обманули

Умный еврей при губернаторе
Оптимистическая утопия. 
Про визит товарища Си, которого с нетерпением ждем в Москве. 

Если/когда этот визит состоится - надо понимать, что это будут не про-
сто переговоры лидеров двух держав. Нет, этот визит, причем почти 
вне связи с содержанием и успехом конкретных переговоров, будет 
означать раздел мира (не менее того) на две большие и неравные ча-
сти. 

Одну - которая останется за США, точнее, за англо-саксами. Англо-сак-
сонский мир плюс сателлиты. Тот самый «золотой» миллиард.

Другую, которая будет состоять из разных стран и народов, будет 
очень разнообразной, но будет видеть лидерами две великие держа-
вы, Россию и Китай. 

То, что Россия в этот мире не будет сателлитом Китая, будет проде-
монстрировано, в том числе и фактом визита Си в Москву. 

Там дальше много следствий - Москва теперь получает шанс стать 
«точкой сборки» местом проведения переговоров между всеми ча-
стями этого вновь собранного полумира. Китая, Латинской Америки, 
Юго-Восточной Азии, Африки, Арабского мира, Ирана, Пакистана, Ин-
дии... Не сюзереном для них для всех - но партнером и посредником 
для каждого. 

Это новая великая роль, которую Россия может приобрести - не 
прогнувшись под запад. Став щитом для Востока и Юга. 

...А что же тогда происходит на Украине? А там, выходит, опреде-
ляются границы Европы - сиречь сферы влияния англо-саксов. И со-
ответственно, границы русского мира - на ближайшее время, потому 
что блоки будут соперничать долго и не всегда мирно. Ох, точнее, ни-
когда мирно.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Байден хочет поговорить с Председателем Си до поезд-

ки лидера Китая в Москву. Ключевая тема - стратегическое партнер-
ство Китай - Россия, которое было заключено еще в феврале 2022 года 
до начала СВО. 

...
Поездка Председателя Си на встречу с Президентом Путиным долж-

на подтвердить, что стратегическое партнерство будет продолжено и 

https://t.me/larkin_doc/11544
https://t.me/governorsjew/6602
https://t.me/politjoystic/31414
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получит новые направления развития неприятные для Вашингтона. 
...
Вообще, кооперация Китай, Россия, Иран, СА и стран поменьше по 

темам торговли, расчетов, транспортных коридоров (независимых от 
США), технологий разрушает монополию Штатов, разрушает монопо-
лию долларов и резко снижает страх многих элит попасть под санк-
ции США.

...
Идеологически есть группа стран, которые за развитие, за поиск вза-

имной выгоды, а есть другая группа, которая за колонизаторский под-
ход, за запугивание, за имитацию демократии. Кто в какую группу вхо-
дит вы и сами знаете, как впрочем и кто колеблется.

МИГ России
Константин Семин высказал интересную мысль, что для более мяг-

кой стыковки с Китаем российский элиты будут все чаще использовать 
красные флаги и прочую советскую символику.

«Более мягкая стыковка с Китаем». Хорошо сказано.

Маргарита Симоньян
Давайте поймем, с кем мы воюем. Мы не воюем ни с какой Укра-

иной. Украину мы как таковую победили в первые два-три дня, ког-
да взяли Гостомель, когда совершенно обезоружили, по сути, Укра-
ину, уничтожив основные ее военные силы. А потом началась война 
с НАТО, и не только с НАТО. Сейчас идет война с НАТО на территории 
Украины.

Байки из Спасской Башни
«Время, которое мы проживаем, ужасно, как время смещения ма-

териковых платформ. И прекрасно, как время воскрешения Государ-
ства Российского. Ангел Бури, свершив своё небесное деяние, улетит, 
и тогда танковый след на чернозёме порастёт золотой пшеницей, а 
взрывы фугасов станут цветами подсолнухов, и в каждую воронку, в 
каждую рытвину мы посадим яблоню и превратим вчерашнее поле 
боя в райский сад. Так вразумлял меня ангел Херсонеса, присевший 
к моему изголовью, отряхивая со своих перламутровых перьев пыль 
Бахмута».

Александр Проханов, писатель

Readovka
Министр экономики Сербии призвал ввести санкции против России, 

объяснив свою позицию «слишком высокой ценой», которую платит 
Белград за дружбу с Москвой

Министр экономики Сербии Раде Баста, в связи с оказываемым на 
президента Сербии Александра Вучича «невыносимым давлением», 
призвал ввести санкции против России. Сославшись в своем аккаунте 

https://t.me/mig41/25072
https://t.me/margaritasimonyan/12752
https://t.me/kremlin_bashnya/37423
https://t.me/readovkanews/54615
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в Instargam* на мистические интересы Сербии, которые санкции про-
тив России якобы помогут защитить, министр экономики сообщил, что 
настаивает на введении ограничений против Москвы.

С начала спецоперации на Украине Сербия с трудом, но отстаивала 
адекватную позицию по отношению к России, не присоединившись ни 
разу к общему санкционному безумству. Раздражающая страны Запа-
да «дружба Москвы и Белграда» действительно отрицательно влияет 
на мировую репутацию Вучича, поэтому, к сожалению, ожидать того, 
что Сербия поддастся на давление США и союзников все-таки стоит.

Царьград ТВ
Заявление Раде Баста прокомментировала в своём ТГ-канале офи-

циальный представитель МИД России Мария Захарова:
«Какая-то странная позиция: давит на Сербию Америка, а сербский 

министр призывает выступить  против России. Может, лучше сербско-
му министру решительно  высказаться против давления на свою стра-
ну? Россия, в отличие от США, всегда уважала Сербию и её народ. И 
дело не только в исторической правде, но в очевидном факте: с вве-
дением санкций против России давление Штатов на Сербию не закон-
чится, а лишь усилится».

Николай Стариков
Состояние американской экономики беспокоит Джо Байдена зна-

чительно меньше, чем расследование Сеймура Хёрша. Именно этим 
вызвана настойчивая публикация забавной версии, которую тиражи-
руют американские и европейские СМИ.

И вот в этой версии якобы проукраинской группировки появляется 
новая деталь. Адрес электронной почты, который использовали тер-
рористы для аренды яхты, якобы указывает на Украину.

Джига на могиле
Если подрыв потоков — реально действия Украины, то я представ-

ляю насколько страшно российским элитам.
И, уверен, их бездействие, сливы, фактическое предательство — 

они в том числе из-за того, что той стороне ничего не стоит превратить 
жизнь какого-нибудь Чемезова или Шойгу в ад. 

С развитием беспилотников и технологий слежки убить даже само-
го охраняемого человека стало удивительно легко, была бы воля,  же-
лание и приказ. 

И кстати, к новости о создании ЧВК у Газпрома — это, конечно, ЧВК 
для охранных целей, а никак не для СВО. 

Рыхлая глубинная РФ боится.

Старовойтов о политике
Сейчас многие обсуждают перепалку Марии Захаровой и Игоря Аш-

манова, которая случилась на Медиадроннице и за которую неудоб-

https://t.me/tsargradtv/38317
https://t.me/nstarikovru/35955
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https://t.me/sstarovoytov/543
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нее всех оказалось организатору, Алексею Чадаеву. Критики, в том чис-
ле и присутствовавшие там, вменяют Захаровой высокомерное неже-
лание выйти из роли оскорбленного чиновника, а Ашманову - то, что 
вынес сор из избы, «на радость врагам».

Спор Захаровой с Ашмановым - это выплеснувшийся наружу кон-
фликт двух позиций внутри патриотического лагеря. Условные «аш-
мановцы» уже год просят власть организовать их разрозненные пар-
тизанские инициативы: блогеров, айтишников, волонтеров, придать 
этому добровольческому хаосу систему, а «захаровцы» во власти вся-
чески пытаются от этих инициативников отбояриться. И получается, 
что запрос власти на волонтеров существует только на бумаге, а в ре-
альности ни один чиновник не хочет себя нагружать ответственностью 
еще и за добровольцев. Потому что награды не будет, а погореть мож-
но легко.

Ведь добровольцы хороши в отчетах и еще на концерте в Лужни-
ках, а в реальной жизни они требовательны, обидчивы, неуправляе-
мы и стоит только отвлечься, обязательно организуются в какой-ни-
будь Союз русского народа. 

Поэтому никто из чиновников в своем уме связываться с доброволь-
цами не станет. Только вот прямо никто никогда об этом не скажет. По-
этому и продолжается эта игра, в которой добровольцы хотят созда-
вать сетевые структуры, а им предлагают ограничиться плетением се-
тей маскировочных.

Маргарита Симоньян
До городской администрации Бахмута осталось 670 метров. 
Потом он будет Артемовском.

АДЕКВАТ Z
Самое, наверное, характерное во всей текущей обстановке вокруг 

Артемовска - наше давление и движение к северо-западу от города, 
по оси трассы на Славянск, уже примерно на треть расстояния до него 
от Артемовска. Вижу в нем намек, что завершать полное окружение 
города мы не торопимся, потому что торопиться с этим некуда и неза-
чем.

Будь это быстрое завершение полного окружения приоритетом, те 
же (если допустить, что резервов на направлении у нас нет, что очень 
вряд ли) силы не наступали бы на северо-запад, а усиливали наступа-
ющих на юго-запад с задачей физически перерезать все, что еще не 
перерезано. Но нет: перерезание не форсируется, а подразделения 
или даже части, которые можно было бы дополнительно использо-
вать в этих целях, выполняют совсем другие задачи.

Очень похоже, что уровень потерь, изо дня в день наносимых чу-
батым в не захлопнутом до конца коридоре (счет видео из него с на-
битой техникой давно идет на десятки) наше командование вполне 
устраивает. Как и глубина дефицита снабжения гарнизона города. Как 
и мера его деморализации на всей этой почве. 

https://t.me/margaritasimonyan/12753
https://t.me/politadequate/7337
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Если моя догадка верна, переоценить красоту замысла невозмож-
но.

Владлен Татарский
«Самое ценное на войне — это боевой опыт. Солдат, переживший 

полгода боевых действий, и солдат, пришедший с полигона, — это два 
разных солдата. Это небо и земля. А солдат с боевым опытом едини-
цы. К сожалению, все они уже мертвы или ранены», — почитайте от-
кровения того самого «Купола», который жал руку Мотороле в Донец-
ком аэропорту, изданию «Вашингтон пост».  

Хохлы реально загрустили из-за Бахмутской мясорубки и «запад-
ные партнеры» уже не верят, что украинская армия сможет куда-либо 
эффективно наступать, но требуют от Киева решительных действий:

«Официальные лица США заявили, что ожидают, что украинское на-
ступление начнется в конце апреля или начале мая (выделено мною 
- В.Т.), и они прекрасно осознают необходимость срочного снабжения 
Киева, поскольку затянувшаяся война может быть выгодна России, у 
которой больше людей, денег и производства оружия».

Вообще мы до конца пока не можем осознать, как наступление груп-
пы «Вагнера» под Соледаром и Бахмутом смешала карты противни-
ку. Я думаю, у нас ещё есть время окончательно разрушить все запад-
ные военные планы более решительными действиями под Авдеев-
кой, устроив под этим городом ещё одну кровавую баню, для украин-
ских военных.

Старше Эдды
ДОРОГОЙ БРАТ Владлен полностью прав и я сам неоднократно про 

это писал. Соледарско-Бахмутское сражение, что дали хохлу воины 
Оркестра, не только перемололо огромное количество личного соста-
ва ВСУ, но и полностью лишило врага наступательной инициативы на 
фронте Сватов о-Кременная. 

Ещё в декабре хохол  имел все шансы на более-менее удачные дей-
ствия в данном районе, сейчас он отводит силы на оборонительные 
рубежи за водохранилищем (линия Торское-Макеевка), укрепляет Се-
верск, Ямполь и Красный Лиман. То есть преобразует ударную  груп-
пировку, в оборонительную.

Андрей Медведев
Тут  сообщают, что якобы в Киеве сомневаются в готовности к на-

ступлению из-за снижения качества войск. Пишет это The Washington 
Post. 

Так вот в статье утверждается, что неготовность к наступлению свя-
зана с потерями среди опытных бойцов и офицеров и с дефицитом 
вооружения. 

То есть, судя по активизации информационных операций такого 
рода, а именно по увеличению количества публикаций в западных 

https://t.me/vladlentatarsky/19936
https://www.washingtonpost.com/world/2023/03/13/ukraine-casualties-pessimism-ammunition-shortage/
https://t.me/vysokygovorit/11008
https://t.me/MedvedevVesti/13343
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СМИ о, якобы, неготовности Киева к наступлению, в действительно-
сти подготовка к нему идёт полным ходом.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Судя по всему апрель - май будет решающим и тяжелым. Нас ждут 

жестокие сражения.
И впереди «Курская битва» этой войны, которая станет переломной 

в этой войне. Для кого переломной увидим совсем скоро.

Анатолий Шарий
В Киеве уберут часть блокпостов, а некоторые переведут в «спящий 

режим»
Сомнений относительно возможностей, мощи и силы «второй ар-

мии мира» не осталось, похоже, ни у кого

Стрелков Игорь Иванович
Братия Киево-Печерской Лавры отказалась «очистить помещение» 

к 29 марта. Есть ли надежда на то, что уважаемые киевские партне-
ры Кремля не решатся на силовой захват? - На мой взгляд, есть. Хотя 
и незначительная. Не «пощадят», нет... могут «придержать лошадей» 
и «отложить на потом», опасаясь эксцессов. Но это вряд ли. Киевские 
нацисты «закусили удила»- у них наступил момент «сейчас или никог-
да». Наскоком в кратчайшие сроки удалось всерьез и предельно кро-
ваво стравить русских по обе стороны искусственной границы - зада-
ча, которую пресловутый Гитлер не смог успешно решить - выполне-
на. Так что-же останавливаться и не попытаться решить вековую про-
блему, с которой даже Речь Посполитая не справилась в своё время?

Тем более, что церковный клир т.н. «украины» сам сделал всё, что-
бы облегчить данную задачу - не сопротивлялся «майдану», поддер-
жал и благословил «АТО», а потом стыдливо отрёкся от самого име-
ни «Русская» по отношению к своей церковной организации. Теперь 
пришла пора «собирать камни» - «сатана платит битыми черепками». 
За всё малодушие и предательство теперь будут не просто унижать - 
будут бить.

К сожалению, московский патриархат катится по точно такой-же гни-
лой дорожке. И в том, что Русская Православная Церковь потеряла Ма-
лороссию и Новороссию - значительную долю вины несет московская 
церковно-чиновная братия и лично Гундяев. Жаль ,что последний не 
верит в Бога - иначе он должен был-бы в веригах простым чернецом 
добровольно удалиться на Соловки - замаливать свои страшные гре-
хи, совершенные на поприще патриаршего служения, которое он пре-
вратил (для себя и своего синклита) в самую пошлую синекуру.

Рамзай
C утра пораньше разбудил звонок одного «забугорного» агентства. 

Попросили прокомментировать, выложенный в сеть, якобы, россий-

https://t.me/notes_veterans/8472
https://t.me/ASupersharij/16958
https://t.me/strelkovii/4199
https://t.me/ramzayiegokomanda/2001
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ский радиообмен, где военнослужащие обсуждают полученный ими 
приказ о расстреле на месте тех, кто отказался идти в наступление. 
Меня спросили, насколько распространена такая «расстрельная прак-
тика» в российской армии? Поскольку сон был оборван, сел послу-
шал...

...Ну, что я могу обо всё этом сказать?
Конечно, это примитивная, тупая фальшивка, рассчитанная на ни-

чего не понимающего в военном деле обывателя. Специально выкла-
дываю её полностью, чтобы каждый мог сам в этом убедиться.

Во-первых, весь прошедший год войны краеугольным принципом 
ведения боевых действий нашей армией было категорическое требо-
вание беречь личный состав. Беречь людей! И даже наше отступление 
от Балаклеи, отвод войск с правобережного Херсона были продикто-
ваны, прежде всего, стремлением сохранить войска, не допустить их 
окружения и гибели людей. 

Во-вторых, любой самосуд, а именно таковым является расстрел на 
месте, в нашей армии квалифицируется, как тяжкое военное престу-
пление, со всеми вытекающими для, отдавшего такой приказ, послед-
ствиями. И, хотя я лично считаю таковой запрет излишне гуманным, 
но это именно так! За год войны ни один российской командир ни-
когда не отдавал такой приказ. Тем более, по отношению к собствен-
ным солдатам! А вот в ВСУ расстрелы своих солдат это давно сложив-
шаяся практика, которая не только узаконена специальной директи-
вой за подписью главкома Залужного, требующего в ней обеспечить 
стойкость и дисциплину в частях, но и присутствует на многих видео, 
оказавшихся в сети, где запечатлены такие расстрелы. Про, обнару-
женные нами при освобождении территорий могилы с расстрелян-
ным  «вэсэушниками», я уже не упоминаю. Как и про показания плен-
ных. Ну, а факты наличия «заградотрядов», укомплектованных убеж-
дёнными нацистами вообще не требуют доказательств – они являют-
ся постоянным атрибутом ВСУ ещё с 2014 года. 

И в-третьих, даже поверхностный анализ, вброшенной записи, не 
оставляет никаких сомнений в её состряпанности и пропагандисткой 
направленности. Вся запись это набор фраз с изложением приказа о 
расстреле на месте, обсуждения кого расстреляют первым, а за тем 
набор бессвязных докладов о невозможности идти вперёд и прика-
заний отступать и отводить оставшихся в живых людей. К военному 
радиообмену эта фальшивка имеет такое же отношение как гуцуль-
ский джаз к венской опере! И рассчитана она, как я уже сказал выше, 
исключительно на, ничего не понимающих в военном деле, обывате-
лей, с целью оглушить их звериной жесткостью российского командо-
вания и безвыходностью ситуации на фронте.

В общем, обычный продукт кишечника украинского ЦИПСО. Поста-
райтесь не вляпаться!

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Много косвенных признаков указывают на то, что в России со вре-

https://t.me/zhivoff/8489
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менем будет введено военное положение. Под это приняты, и про-
должают приниматься различные правовые акты. Упомянутый список 
будет уместен только при проведении новой волны мобилизации. Ее 
либо не будет вовсе из-за сопутствующих рисков и социального на-
пряжения, или она будет проводится значительно позже. Пока что бо-
лее половины мобилизованных не задействованы в СВО.

Байки из Спасской Башни
«С дивана или кресла военная наука кажется очень простой. Но там, 

в гуще событий, кое-что выглядит несколько иначе. Украина на сегод-
няшний день - это самая вооруженная и агрессивная армия в Евро-
пе. Она имеет безграничный доступ к западным арсеналам. В ее ря-
дах воюют наемники со всех континентов. Злой, подлый и жестокий 
враг. Имеет ли Украина потенциал к наступлению? Пока крутятся наши 
стальные жернова, в которых перемалываются ее свежие силы и тех-
ника - им будет не до наступлений. Если наша мельница остановит-
ся, то исключать ничего нельзя. И сейчас архиважно, чтобы у тех, кто 
двигает наш военный механизм, было все в избытке. Прежде всего, у 
парней из «Вагнера», которые стали тем самым алмазом, о который 
крошатся все западные буры».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

BRIEF
Рамзан Кадыров после встречи с Владимиром Путиным отказался 

от критики действий Минобороны РФ и публично похвалил руковод-
ство российского военного ведомства.

По словам чеченского лидера, министр обороны Сергей Шойгу и его 
заместители «24 часа в сутки находятся на боевом дежурстве и опера-
тивно решают целый поток вопросов, возникающих каждую минуту». 
Удостоился похвалы от Кадырова и Генштаб РФ. «Нынешняя тактика 
Генштаба очень обдуманная и щадящая. Год назад мы освободили от 
фашистов большие территории. Сейчас же мы освобождаем с мини-
мальными жертвами и грамотно укрепляемся. Это мудрая тактика», 
— пояснил глава Чечни.

Олег Царёв
Минус один в коалиции. 
Рамзан понял, что ничего в руководстве МО меняться не будет.

Канал визионера
Повинная Кадырова
PR-щики подавали визит Р.Кадырова к В.Путину как показатель вос-

становления его влиятельности. Однако это был «визит на ковер», с 
выволочкой. Не случайно Кадыров так волновался, что читал свой де-
журный текст перед Президентом, не отрываясь от своих шпаргалок с 
детским, гигантским шрифтом.

https://t.me/kremlin_bashnya/37427
https://t.me/rusbrief/99964
https://t.me/olegtsarov/5536
https://t.me/vizioner_rf/4428
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А на следующий день выступил с повинной, обратившись к граж-
данам и бойцам на передовой» «не плакать на камеру», а отказаться 
отныне от критики руководства МО: 

«Я хоть и сторонник быстрых форсированных действий на Украине, 
но и нынешняя тактика Генштаба очень обдуманная и щадящая. Год 
назад мы освободили от фашистов большие территории, не думая о 
том, что их потом с трудом придется удерживать. Сейчас же мы осво-
бождаем с минимальными жертвами и грамотно укрепляемся. Это 
мудрая тактика.

Министр обороны и его заместители 24 часа в сутки находятся на 
боевом дежурстве и оперативно решают целый поток вопросов, воз-
никающих каждую минуту. Минобороны обеспечивает всех необхо-
димым  комплектом оружия и боеприпасов. Вот это и есть настоящие 
мужчины, которые не жалуются, а заставляют жаловаться натовских 
наемников. И не стоит бояться мобилизации (?!)

Все хорошо, граждане, не переживайте. Ошибки учтены, тактика ра-
ботает, страна развивается.»

Кадыров - всё. Пригожин остался один.

Оплот
Стивен Сигал заявил, что он на 100% русофил и на миллион процен-

тов русский.
Сигал принимает участие в учредительном съезде Международно-

го движения русофилов.
Актер рассказал, что его отец был русским, сам он с детства погру-

жен в русскую культуру.

Negoro
- я русский!
- а я американский... (с)

Логика Маркова
Оказывается, крахнувший американский банк Silicone Valley Bank, 

из-за которого весь мир так боится глобального экономического кри-
зиса, связан с Украиной. Именно через этот банк Пентагон закупал по 
всему миру советское оружие для передачи ВСУ. 

Ранее связанная с Украиной криптобиржа FTX также потерпела крах.
Почему многое, связанное с Украиной, терпит крах? 
Потому что современная Украина, точнее украинский проект с его 

отрицанием закона, демократии, гуманизма и просто цивилизации, 
это такой преступный проект «глубинного государства» США, в кото-
ром могут участвовать только глубоко аморальные  люди без совести. 
А такие люди как правило много воруют. А проекты, где много вору-
ют, как правило, приходят к краху. 

Поэтому все очень логично. 
Правда, чтобы понять эту логику, нужен особый читатель. Читатель 

https://t.me/RKadyrov_95/3427
https://t.me/zakharprilepin/17953
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https://t.me/logikamarkova/5669
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должен принять, что мораль имеет значение. Если вы это принимае-
те, вы поймёте. Если вы циник, то эта логика поскользнет мимо вас.

АДЕКВАТ Z
Из всего важного, сказанного Путиным в Улан-Удэ, самое, пожалуй, 

важное - в увязке двух вещей. Несколько раз подчеркнуто, что имя 
бывшим партнерам - противник. И именно в этом контексте отмече-
но, что воюем не за нечто абстрактное, не за улучшение геополити-
ческого положения, как они, но за выживание государственности и за 
будущее страны.

Следствие из этих слов достаточно очевидно, но проговорить его 
все равно нелишне: никаких неопределенных исходов у противосто-
яния не может быть и не будет. Никаких заморозок, никаких переми-
рий, никаких остановок на линии фактического контроля, никаких ко-
рейских прецедентов. Ничего из того набора, который сейчас обсуж-
дается на Западе все активнее с очевидным прицелом получить пере-
дышку, раскрутить военную промышленность, перевооружить укров 
по самое некуда и повторить попытку.

Гнойник будет дочищен полностью. И угроза с этого направления 
будет снята бесповоротно и необратимо. А необходимые для этого 
меры мы определим сами и только сами.

Лев Вершинин
ТЕНЬ МУС РОЖДАЕТ РЕШИМОСТЬ
Выслушал внимательно. Результат: полное согласие и некоторое не-

доумение.
Да, безусловно, - и это сказано не впервые, - «партнеры», а теперь 

противники водили высшее руководство РФ за нос, обманывая почем 
зря, а оно, раз за разом обманывая, тем не менее, продолжало слепо 
верить лжецам. Но ведь это означает, что оно доверяло, не проверяя, 
не анализируя ситуацию и не учась на ошибах, - а это признак профес-
сиональной непригодности, не так ли?

Да, безусловно, «там (на Донбассе и в освобожденных областях) жи-
вут такие же люди, как мы, своих нельзя бросить». Но ведь и в 2014-
м, после Одессы, и потом, после «минска», и далее, когда партнеры 
начали обманывать, этих людей бросали, под слаженное пение «обо-
снователей»: дескать, «не так встали», «сами-сами», «никто ничего не 
обещал», - а это признак лицемерия, разве нет?

И да, безусловно, сейчас, когда, - калька с пушкинского «Как дело до 
петли доходит», -  без прямого контакта с населением никак, из про-
звучавшего «Им нужны улучшения геополитического состояния, а для 
нас  задача выживаемости» получается, что если им позволят выжить, 
все улучшения геополитического состояния, включая Донбасс и даже 
Крым можно будет отдать взамен.

А в целом,  - насколько это вообще возможно, - почти «Братья и се-
стры!». С (ага!) очевидным призывом «Пока мы едины — мы непобе-
димы». Похоже, если уж эти, догнав, наконец, что пощаду не вытор-

https://t.me/politadequate/7338
https://t.me/putnik1lv/2837
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говать, дошли до такой риторики, значит, им по-настоящему страшно. 
И этот страх (только этот страх, даже больше чем возможная помощь 
Пекина) дает России шанс на что-то надеяться...

Vladimir Pastukhov
Война Путина – это последняя крестьянская война России. Ключ к по-

ниманию природы этой войны спрятан в ее демографии. Здесь много 
работы для специалистов, к числу которых я не принадлежу, но неко-
торые эмпирические детали настолько очевидны, что их можно фик-
сировать, не проводя глубоких исследований. 

Россия – страна с высоким уровнем городского населения, значи-
тельная часть которого проживает в крупных городах. Очень грубо око-
ло 65 миллионов россиян живет в городах с населением свыше 100 
тысяч человек, из которых половина проживают в городах-миллион-
никах. Приблизительно столько же россиян живут в населенных пун-
ктах с численностью населения менее 100 тысяч человек, из которых 
чуть меньше половины проживает в сельской местности. 

Не надо быть глубоко погруженным в статистику, чтобы увидеть, что 
“тягло войны” распределено между этими двумя большими группами 
неравномерно. Государство парадоксальным образом возложило ос-
новное бремя войны на сельское население и жителей небольших го-
родов, и при этом оттуда же  получает основной запрос на продолже-
ние этой войны и ее поддержку. При этом население крупных горо-
дов, неся меньшие издержки войны, относится к ней настороженно 
нейтрально или вообще враждебно. В некотором смысле это не толь-
ко война России с Украиной, но и война “малой России” с “большой 
Россией”. 

<...>
Режим Путина – это реванш “малой России” над “большой Росси-

ей” за перестройку. Война – способ, которым “малая Россия” заявля-
ет о своем существовании. При этом власть очень четко понимает, кто 
именно является ее основной “кормовой базой” и, соответственно, 
социальной базой войны. Именно поэтому все мобилизационные ме-
роприятия  режим проводит крайне осторожно, тщательно взвеши-
вая каждое новое решение на “аптекарских весах”. Задача состоит в 
том, чтобы провести не столько “частичную” сколько “локальную” мо-
билизацию, то есть мобилизацию тех слоев населения, на поддержку 
которых можно изначально рассчитывать (в том числе и потому, что 
они наиболее уязвимы для пропаганды) и от которых можно в случае 
чего откупиться “гробовыми”. 

Это циничная, но доказавшая свою эффективность политика. В Крем-
ле прекрасно понимают, что никакой “отечественной войны” нет и 
быть не может.  Режиму необходимо  решить другую задачу – обе-
спечить активную поддержку войны со стороны “малой России” при 
сохранении нейтралитета “большой России”. Поэтому жителей круп-
ных городов сознательно пытаются пока “грузить” по минимуму, соз-
давая у них иллюзию, что эта война “не про них”. В России сегодня 
два котла: в одном масса кипит, а в другом остается чуть подогретой. 

https://t.me/v_pastukhov/571
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За счет разницы температур удается более-менее сбалансировать си-
стему. Проблемы по-настоящему станут ощутимыми  тогда, когда ре-
сурсов начнет не хватать, и придется резко повысить температуру во 
“втором котле”. Власть это понимает и по-своему тщательно готовит-
ся, укрепляя стенки котла и затыкая все возможные дыры. Я думаю, 
до стресс-теста осталось года полтора, не больше.

НАРРАТИВЫ
Конечно можно выстраивать заумные схемы,как делает интеллек-

туал Пастухов. 
Но жизнь банальна:
1. Россия это постсовок. Развал Советского Союза имел отложен-

ный результат.  Учитывайте, что украинская и русская партии управ-
ляли СССР и конкурировали между собой. То,что избежал Ельцин- не 
смог избежать Путин. 

2. Война- результат исчерпанности конкуренции российских элит. 
Испугавшись конкуренции с Западом по действующим правилам, Рос-
сия решила конкурировать с миром без правил. Возможно глупо, но 
позволяет отсрочить крах. 

3. Кризис управления постсовка и требования перехода к новой мо-
дели,соответствующей историческому вызову, вызвал реактивность 
мобилизации через войну. Мобилизация вызвана физиологическим 
дожитием правящего поколения Кремля. 

4. Ни у войны, ни у мобилизационного режима, ни у постсовка нет 
исторической перспективы. Но это не значит невозможность мими-
крирования действующего режима. Сейчас он занят именно этим- по-
иском возможного запроса самосохранения.

Юрий Баранчик
1. Россия давно не постсовок. Постсовок закончился в нулевые, ког-

да мы начали прощаться с «благословенной» ельцинской эпохой. И 
он точно закончился после памятной речи Путина в Мюнхене, защи-
ты Южной Осетии и Абхазии, защиты Сирии и после начала распада 
Украины в 2014 году. Мало кто осмысливает тот факт, что идущий уже 
восемь лет распад Украины как второй по численности населения ре-
спублики СССР, это и есть несомненное свидетельство того, что эпоха 
постсовка закончилась. Наше геополитическое пространство вступи-
ло в новый этап, период новой сборки, когда все, что было наше, и бу-
дет Россией.

Поэтому, да, Ельцин не смог начать войну с Украиной – такого уров-
ня был президент, что Россию чуть до распада не довел. Поэтому сла-
ва Богу, что не начал. С ним постсоветская эпоха и ушла. На формиро-
вание новой понадобилось время. Но с 2014 года мы точно уже жи-
вем в ней – мы начали собирать и забирать свое.

2. Война – результат не «исчерпанности конкуренции российских 
элит», а свидетельство их бурного роста. Я давно писал, что, так как 
внутренний рынок закончился, – делить больше, по большому счету, 

https://t.me/russicatrend/1695
https://t.me/barantchik/8829
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нечего – все уже разобрано по большим и малым кланам, то рано или 
поздно начнется период экспансии русского капитала (власти, денег, 
силовиков) за пределы России. Запад это движение прекрасно осозна-
вал. Поэтому, да, он устроил нам ловушку, которую мы не могли обой-
ти. Но мы из нее выберемся еще более сильными и продолжим свою 
экспансию, а вот США и, особенно, Европа будут еще долго обтекать.

Соответственно, мы не «испугались конкуренции с Западом по дей-
ствующим правилам», потому что их для Запада нет, а решили дей-
ствовать точно по таким же правилам – по праву силы в мире без пра-
вил. Это единственное направление и концепция экспансии, которую 
ПП из ГГ воспримут всерьез. Если же мы по ходу пьесы добьемся сна-
чала ничьи 2:2 с четким пониманием необходимости победы хотя бы 
со счетом 3:2, не говоря о 4:2 или 5:2, то переговоры (условия выпла-
ты дани) «мирные европейские столицы» будут предлагать напере-
бой. 

Надо говорить об этом прямо - после распада СССР мы до сих пор 
платим дань. В виде поставки энергоресурсов в рамках концепции не-
эквивалентного обмена, в рамках утечки капитала из страны и т.д. Со-
ответственно, надо изменить торговые и финансовые потоки и заста-
вить Запад нам платить дань. И любые средства, подчеркну, любые, 
для решения этой задачи - хороши. Что такое Европа? Если посмотреть 
на географическую и политическую карту мира, то это небольшой ап-
пендикс полуостровного плана на огромном континенте Евразия. Ка-
кие проблемы скинуть нынешний политический Евросоюз в океан и 
поставить вместо него свой? Проблем нет, если концептуально осмыс-
лить этот вопрос и найти пути его решения.

3. Что касается войны – то война и есть свидетельство жизни Им-
перии. Именно поэтому США всю свою историю, а особенно послед-
ние 70 лет, все время воевали. Война – это подтверждение имперско-
го статуса. Поэтому и нам придется воевать. Наступает период долгой 
войны. Если мы хотим сохранить себя как нацию и страну как одну из 
величайших держав мира, как оно и было с начала 18 века. 

Поэтому пора заканчивать весь этот балаган по поводу ценности че-
ловеческой жизни и прав человека. Если ты мужчина, живи по первой 
максиме Кодекса Бусидо и будешь жить правильно и вечно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пока мы тут с командой работали над «Персеем» пришла неверо-

ятно приятная новость - дорогущий американский разведывательный 
беспилотник MQ - 9 был сбит нашими истребителями.

Хочу лично пожать тому, кто отдал приказ и тому пилоту, кто его 
сбил.

Я давно наблюдал за этой тварью, которая вела разведку нашего 
Крыма и выявленные цели передавала ВСУ. И у меня была мечта что-
бы его завалили и этот день наступил. Обратите внимание на то, как 
именно его завалили. Пилот просто ас. Сегодня прекрасный день.

https://t.me/notes_veterans/8477
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Юрий Баранчик
Российский Су-27 сбил американский БПЛА  MQ-9 Reaper («Жнец») 

над Черным морем: Сулеймани отомщен
Перехват российскими истребителями Су-27 американского разве-

дывательного беспилотного летательного аппарата MQ-9 привел к его 
крушению в международных водах Черного моря, сообщают уныло 
американцы.

Также координатор по стратегическим коммуникациям в Совете на-
цбезопасности Белого дома Джон Кирби заявил, что «нам не нужно 
уведомлять русских, когда мы пролетаем над Черным морем».

Теперь придется. 
Кстати, птичка-то стоит 30 млн долларов. Мелочь, а приятно.

МАРДАН
Ну хорошо же?! А вы говорите, войны не будет. Будет!

Логика Маркова
Над Черным морем США запустили БПЛА. Там летала два россий-

ских СУ. Один из российских самолетов намеренно пролетел перед 
БПЛА и спустил топливо прямо перед ним. «Помочился на ботинки». 
В результате был поврежден винт БПЛА. США решили сами сбить и за-
топить БПЛА, чтобы он не достался русским. Сбили. Сейчас США дума-
ют, как развернуть ситуацию. Посол России сейчас вызван в Госдепар-
тамент. 

Вот именно такой серии случайностей и боятся все страны, - что в 
результате прокси  войны США и России на Украине может случиться 
и прямая ядерная война.

Larkin
Про то, что наш истребитель буквально обоссал американский 

беспилотник кто-нибудь уже успел пошутить?

Империя очень зла
Российский лётчик добавил условия в зерновую сделку

Олег Царёв
Интересно, это самодеятельность нашего пилота, которого достало 

вечное соплежуйство или скрупулезное выполнение пилотом прика-
за начальства?

МАРДАН
США продолжат полеты над Черным морем, несмотря на авиаин-

цидент с БПЛА — Белый дом
Пентагон полдня думал, как комментировать инцидент. Судя по все-

му, БПЛА просто был сбит русским истреби телем и вопрос - как реа-

https://t.me/barantchik/8845
https://t.me/mardanaka/13590
https://t.me/logikamarkova/5672
https://t.me/larkin_doc/11559
https://t.me/verysexydasha/10605
https://t.me/olegtsarov/5550
https://t.me/mardanaka/13592
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гировать на пересечение красных линий встал теперь перед амери-
канцами.

Играть на обострение - непривычно. На дворе не 1963 год. В воз-
душный бой над Северным Вьетнамом никто уже не умеет. Утереть-
ся тоже нельзя, потому что Трамп напишет в Твиттере - «Байден - все 
слил».

Умением играть на обострение в совершенстве владеют товари-
щи из Пхеньяна. Они в 2010 вообще торпедировали южнокорейский 
корвет «Чхонан» и Сеулу пришлось сделать вид, что они не знают, чья 
подводная лодка патрулировала тот район Желтого моря.

Жощще надо!

Андрей Медведев
Очень надеюсь, что русские лётчики будут представлены к награ-

дам.
А то летают всякие Риперы возле нашего Крыма. Выполняют «обыч-

ные операции» по наведению украинских ракет и БПЛА на цели.
А тут вот чего-то вдруг американские товарищи стали свои действия 

объяснять? Случилось что-то?
Вывод: надо лётчиков наградить. Все что не наше там летает сби-

вать к чёрту.

МАРДАН
Посол РФ в Вашингтоне вызван в Госдеп — ведомство
Как же хорошо! Настоящая холодная война. Военные летчики се-

годня настоящие герои.

РИА Новости
Россия рассматривает как провокацию инцидент с американским 

беспилотником над Черным морем, заявил посол в США Антонов.
Он отметил, что Москва не ищет конфронтации с Вашингтоном.

АДЕКВАТ Z
С безвременно приводнившимся в Черном море большим, дорогим 

и многое умеющим американским беспилотником надо будет очень 
внимательно, прямо побуквенно, читать официальный комментарий 
Минобороны, который наверняка скоро воспоследует.

Интонации этого комментария куда больше, чем сам факт приводне-
ния, помогут противнику понять, в какой конкретно мере ему больше 
не стоит себя чувствовать как дома над нейтральными черноморски-
ми водами. И заодно - в какой конкретно степени нас не интересует 
его мнение по этому вопросу.

Раньше всех. Ну почти.
Российские истребители бортовое вооружение не применяли, с 

https://t.me/MedvedevVesti/13346
https://t.me/mardanaka/13593
https://t.me/rian_ru/196900
https://t.me/politadequate/7339
https://t.me/bbbreaking/150503
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беспилотным летательным аппаратом в контакт не вступали и благо-
получно вернулись на аэродром базирования — Минобороны РФ

Политджойстик/Politjoystic
Мой прогноз. Американцы утрутся с этим инцидентом. Какое-то вре-

мя перестанут их использовать, а потом будут выбирать маршруты по-
дальше от нашего побережья.

Объясняет Readovka
Право сильного: США продолжат облёты Крыма с помощью БПЛА 

— и мы должны им ответить
Американцы в данном случае ведут себя именно с позиции сверх-

державы. Они не отступят лишь после первого сбитого «Рипера». Да 
и после второго тоже вряд ли отстанут. Именно подобная твёрдость и 
последовательность отличают сверхдержаву от всех остальных.

В Америке искренне уверены, что они не делают ничего предосуди-
тельного, ведь они формально не нарушают воздушное пространство 
России. Ну а то, что американские ВВС действуют в интересах ВСУ, — 
не касается русских варваров.

И единственная возможность заставить США отступиться — вести 
себя так же уверенно и настойчиво, как они. Главное — не просто про-
говорить существование «красных линий», но и отстаивать их соблю-
дение. Ну а для разрешения конфликтных ситуаций ещё со времён Ка-
рибского Кризиса существует техническая возможность.

Разовая «посадка» американского БПЛА ничего не значит. Да, это 
поднимет патриотам настроение на пару дней, но что делать, если 
завтра к Крыму или Петербургу приблизится новый MQ-9? К сожале-
нию, вовлечённость США в конфликт на Украине зашла так далеко, 
что у нас не остаётся иного выхода, кроме как отвечать на провокации 
ещё большими провокациями.

В противном случае, вместо одинокого B-52, симулирующего ата-
ку с использованием ядерного оружия на Петербург, мы увидим куда 
более масштабную имитацию. Ну а в один не очень прекрасный день 
можно «доуступаться» и до того, что вместо «учений» мы проснёмся 
от настоящего удара.

https://t.me/politjoystic/31420
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Политджойстик/Politjoystic
Смотрю на метания прибалтов. Понимают во что могут превратить-

ся их страны, если к ним придет война. Но, и соскочить с крючка аме-
риканцев не могут.

Образ будущего
А вот теперь внимание. Правила изменились, игры в СВО кончи-

лись.
Приказ об уничтожении американского стратегического БПЛА MQ-9 

Reaper отдавал лично Сергей Шойгу. У боевого экипажа Су-27 был при-
каз на уничтожение. Вводные: MQ-9 отрабатывал координацию так-
тического ядерного удара из акватории Средиземного моря по объ-
ектам военной инфраструктуры в Крыму. Это не просто нарушение 
«красных линий». Никаких линий больше нет, как нет и не будет ника-
ких дипломатических нот МИДа. Будут приказы на уничтожение про-
тивника, откуда бы он не вылетал – с базы НАТО из Бухареста, или из 
любой другой точки света. Личное указание министра обороны Рос-
сии Сергея Шойгу доведено до Генштаба и главкома ВКС – все БПЛА 
противника будут сбиты. Никаких жестов доброй воли больше не бу-
дет. Никаких «двойных сплошных» и «ой, извините, мы просто хоте-
ли посмотреть». Никаких телефонных звонков из Вашингтона (Абу-Да-
би и Эр-Рияда). По обменам пленных и мирным инициативам – стоп! 
Если они там не понимают, мы сделаем, чтобы поняли.

Сбитый MQ-9 двигался по данному воздушному коридору не в пер-
вый раз: отсюда БПЛА США участвовали в обстреле затонувшего крей-
сера «Москва» и в боях за остров Змеиный. С этой минуты российские 
военные воспринимают MQ-9 исключительно как законную цель. Если 
более мощный беспилотник Global Hawk, который способен вести раз-
ведку, находясь дальше от российских границ, к ним приблизится, он 
будет сбит. Без предупреждений. Если спутники Starlink будут ориен-
тировать противника по целям на территории России – они будут сби-
ты. И никак иначе.

Из окружения министра обороны: «Мы были готовы идти на уступ-
ки и выслушивать мнения. Нас никто слушать не хотел. Наши границы 
пересекают, около наших границы совершают совсем не учебные по-
леты.

Терпение министра лопнуло. Хватит. Достали. Увидимся в небе
ПС: Поварам (ЖП) и кухаркам сейчас лучше помолчать.

Политджойстик/Politjoystic
Мы так заждались побед, что якобы облитый из истребителя то-

пливом MQ-9 Reaper и впоследствии узнавший прелести дна морско-
го, становится причиной необыкновенного воодушевления.

https://t.me/politjoystic/31425
https://t.me/obrazbuduschego2/13196
https://t.me/politjoystic/31431


ОГЛАВЛЕНИЕ 262ПЯТНАДЦАТОЕ МАРТА

Логика Маркова
Патрушев, секретарь Совбеза России заявил, что судя по беспилот-

нику, США непосредственно участвуют в боевых действиях на Украи-
не.

Это значит, Россия будет уничтожать те ресурсы США и других стран 
НАТО, которые добывают разведанные об армии России и передают их 
ВСУ. То есть Россия не извиняется за слитый дрон США, а предупреж-
дает США, что будет сбивать их дроны и дальше, если они будут уча-
ствовать в войне на стороне ВСУ, даже и с нейтральной территории.

Мадам Секретарь
Вероятно инцидент над Черным морем будет использоваться в ка-

честве формального повода для передачи истребителей Киеву.

Джига на могиле
Ну вот теперь всё встаёт на свои места. 
Вы ожидали от ВС РФ, которые до сих пор даже не пытались пресечь 

логистику поставок западных вооружений для ВСУ, позволяя им бес-
препятственно попадать в руки хохлов, вдруг какого-то смелого реше-
ния аж против НАТО? Да ещё и сразу после пролонгирования «жеста 
доброй воли»?

Решение тут может быть только согласованное.
Операция по демилитаризации и дерусификации РФ идёт по плану.

Джига на могиле
На работе мужское патриотическое оживление: обоссали натовский 

дрон, лол.
Жалко этих русских людей.

Герман Садулаев
Сбитым американским беспилотником немного успокоили гнев ВГО 

по поводу пролонгации зерновой сделки.
Сбивать американских шпионов - это хорошо. Однако эта новость 

не отменяет факта, что зерновая сделка  - часть предательского плана 
пораженцев по продаже российских интересов.

Стамбульский позор должен быть остановлен.

Логика Маркова
В Мелитополе спецслужбы Украины опять провели чистый теракт, 

взорвав машину с руководителем транспортной компании. Иван Ткач 
погиб. По правилам ведения войн в современном мире, диверсионные 
акты можно устраивать против военных. Но все гражданские должны 
быть вне военных действий. Так себя и ведет Россия. И поэтому нет 
ударов ни по Зеленскому, ни по правительству Украины.

Но совершенно обратно ведет себя это правительство Украины, по-

https://t.me/logikamarkova/5678
https://t.me/madam_secretar/22230
https://t.me/dancingrussians/1210
https://t.me/dancingrussians/1211
https://t.me/germansadulaev/1127
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стоянно устраивая теракты против мирных людей, которые сотрудни-
чают с властями России.

Это постоянное нарушение конвенций о ведении войн и означает, 
что

1. Украина сейчас террористическое государство
2. Война с одной, российской стороны ведется конвенциональная, 

а с американо — украинской стороны война внеконвенциональная.
3. При примерном равенстве сил, это дает огромное преимущество 

той стороне, которая не ограничивает себя конвенциями.
4. Запад просто нагло лжет. Он участник этой войны.
5. Что то надо делать с этим.
6. В России это даже публично не обсуждается широко. Надо хотя 

бы обсудить, — как России себя вести с этой проблемой?

Николай Стариков
В ситуации с «Северными потоками» точную оценку политике Ев-

ропы дал наш Президент.
«Щёлкают по носу, бьют по голове, а европейцы улыбаются», – луч-

ше и не скажешь!

Vоенкор Котенок Z
После инцидента с дроном MQ-9 Reaper в Черном море НАТО во гла-

ве с США сделает все возможное, чтобы еще больше увеличить напря-
жение на границах России. Также пошли сообщения о том, что Украи-
на активно формирует собственный «москитный флот», который по-
зволит ей действовать в акватории Черного моря.

В ближайшее время нам однозначно стоит ожидать эскалации — в 
плане того, что противник будет засылать на нашу территорию дроны, 
всячески пытаясь «достать» наши объекты — не только военные, но и 
топливно-энергетического комплекса, расположенные на юге.

Логика Маркова
Зерновая сделка. Запад не выполняет свою часть Зерновой Сделки, 

поэтому у России нет прямой выгоды продлить ее. Так почему же Рос-
сия продлила ее? У России есть косвенная выгода от продления Зер-
новой Сделки.

1. Индия очень хочет продления зерновой сделки, потому что там 
сотни миллионов очень бедных людей. А Индия главный покупатель 
российской нефти. В результате продления Зерновой Сделки Индия 
будет по прежнему покупать много нефти у России и на хороших ус-
ловиях.

2. Страны ОПЕК+ такие как КСА и ОАЭ, очень заинтересованы в Зер-
новой Сделке, потому что их главный союзник, Египет, имеет много 
бедного населения и может попасть в политическую нестабильность 
из-за высоких цен на продовольствие. А КСА и ОАЭ помогают России 
удержать большую часть рынка нефти, несмотря на давление США.

https://t.me/nstarikovru/35985
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3. Китай имеет десятки бедных стран партнерами и очень заинтере-
сован в Зерновой Сделке, чтобы там не было нестабильности. Иначе 
полетят правительства и рухнут проекты Китая на сотни миллиардов 
юаней. А от Китая Россия получает сейчас чипы и много другой очень 
нужной продукции. 

4. И много других таких же косвенных выгод. Эрдоган останется пре-
зидентом, например.

5. Поэтому Россия, даже при саботаже Западом Зерновой Сделки, 
получает косвенную выгоду от ее продления на десятки миллиардов 
долларов.

Операция Z: Военкоры русской весны
Вмешательство США в конфликт на Украине возможно в случае воз-

никновения перспективы поражения ВСУ, — Херш
США могут напрямую вмешаться в конфликт на Украине в случае 

возникновения перспективы поражения украинской армии в конфлик-
те, заявил американский журналист-расследователь, лауреат Пулит-
церовской премии Сеймур Херш.

«Мне говорят, игра будет такая: «это НАТО, мы поддерживаем НАТО 
в наступательных операциях против россиян», что не обманет мир… 
Это мы воюем с россиянами», — заявил журналист на мероприятии 
американской неправительственной организации «Комитет за респу-
блику».

Херш также напомнил об опыте сражений под Сталинградом, когда 
советская армия сумела переломить ход битвы.

«Да ладно, мы действительно хотим ввязываться в драку с этими 
ребятами? Не думаю», — заметил он, отметив, что Россия ещё не за-
действовала свои главные силы в спецоперации.

Что-то знаю / Павел Данилин
В Москве открылся учредительный конгресс Международного дви-

жения русофилов. В нем принял участие глава МИД России Сергей Лав-
ров. В зарубежных сообществах число политиков и общественных ак-
тивистов, не скрывающих симпатии к России, растет одновременно с 
антироссийским прессингом Запада. Идея объединения симпатизи-
рующих России высказывалась зарубежными экспертами еще в 2019 
году. Конгресс встречает представителей почти 40 стран. Международ-
ное движение русофилов (МДР) призвано объединить друзей России, 
отвергающих развязанную Западом антироссийскую кампанию, «от-
мену» русской культуры и, ограничения в области науки, образова-
ния, народной дипломатии.

Байки из Спасской Башни
«Россия и русские сегодня возглавили сопротивление новому, либе-

ральному фашизму, по своей русофобии и человеконенавистничеству 
сравнимому с гитлеровским нацизмом. Для этих людей, русофилов, 
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наша страна уже стала символом их суверенитета. Русофилы - это те, 
кто в первую очередь любит свою страну. Те, кто любит Россию и рус-
ских как отражение собственной мечты о свободе и независимости. 
С такими людьми мы построим гораздо лучший мир, чем тот, с кото-
рым мы вступили в XXI век. Многополярный мир свободных народов и 
традиционных ценностей, а не диктата одной страны, навязывающей 
антихристианские, античеловеческие, сатанинские мерзости. Уверен, 
мы, русские и русофилы, обязательно победим. Ибо с нами Бог!»

Константин Малофеев, миллиардер

Что-то знаю / Павел Данилин
Принципиальное отличие между Западом и Россией: для них важ-

ны территории, для нас – люди. Происходящие сегодня на территории 
бывшей исторической России события – это попытка Запада улучшить 
своё геополитическое положение путём ослабления и последующего 
расчленения России. Запад не волнует ни судьба народа Украины, ни 
судьба народов других государств бывшего Советского Союза, во вну-
тренние дела которых он вмешивается. Цель Запада одна: создать как 
можно больше очагов нестабильности по границам России, чтобы за-
тем на территории России устроить «99 банановых республик» и пи-
тать за их счёт свою экономику. Для России же это борьба за людей, 
это спасение части нашего народа.

Байки из Спасской Башни
«Россия платит слишком большую цену, пытаясь отвечать на но-

вые вызовы в рамках старой неэффективной системы, которая не по-
зволяет использовать большую часть потенциала страны. Сегодня не 
санкции, а сложившаяся либеральная модель мешает нам двигать-
ся вперед, потому что колониальная экономика этого не подразуме-
вает в принципе. И та сложная ситуация, в которой находится страна, 
не повод отказываться от перемен, откладывать на потом то, что надо 
было делать даже не вчера, а позавчера. Чтобы у России было буду-
щее, требуются не полумеры, но радикальный пересмотр всего соци-
ально-экономического устройства. И эту труднейшую задачу предсто-
ит решить Правительству Мишустина».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Сергей Миронов
СМИ сообщают о том, что в Правительстве задумались о выпуске 

«патриотических» облигаций. Этим в Кабмине собираются пополнить 
бюджет. Считаем такое предложение абсолютно правильным, но силь-
но запоздалым.

Наша фракция предлагала Минфину ещё в середине декабря про-
шлого года выпустить облигации федерального займа под названи-
ем «Народ и Армия едины». Видимо, только сейчас в министерстве 
осознали важность нашей инициативы. И теперь будут выдавать ее за 
свою. Ну что ж, нам не жалко. Авторство непринципиально, если оно 
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служит общему благу. Названием облигаций легко можем поделить-
ся. 

У нашей страны уже опыт такой есть. С 1942 по 1945 год в СССР вы-
пускались специальные военные займы. Всего за годы ВОВ было раз-
мещено государственных займов на общую сумму 81,5 млрд рублей. 
По ним в бюджет страны поступило более 100,5 млрд рублей. Народ 
и Армия должны быть едины и сегодня!

Джига на могиле
Ехал по Питеру: 3 билборда подряд про многонациональных геро-

ев СВО, словно проявляют героизм за РФ сейчас исключительно азер-
байджанцы, буряты и чеченцы. Есть, конечно, фактор совершенно без-
умной бегловской мультикультурной пропаганды, но вряд ли в других 
регионах ситуация чем-то отличается.

Чувствуя близкую из-за экономических и социальных проблем не-
стабильность РФ зачем-то решила зацеловать нацменьшинства, пре-
вознести их, расхвалить, задарить их субъектностью, поднять их само-
оценку и уронить при этом самооценку русского народа.

РФ с многонационалочкой словно неуверенный в себе муж, что по-
чувствовав кризис среднего возраста начинает окутывать охладевшую 
к нему жену болезненным вниманием.

Жена всё равно отдаляется, но деньги между тем берёт, копит на 
отдых в Турции с подружками, с кем-то вечно переписывается. По за-
конам жанра впереди развод и содержание осколков былой семьи на 
алименты.

Бульба престоловъ
Я часто говорю, что когда читающему это русскому будут пилить го-

лову таджико-узбеки, когда ребёнка читающего это будут забивать за-
точками в школе Али, Ибрагимы и Абубакры, им будут помогать со-
трудники Росгвардии Ильясов Мухаммад Валиевич и Салимханов Ха-
лид Юсуфович. При этом ведомство будет под командованием доро-
гого БРАТА Даудова или какого-то другого блатного чеченского вахха-
бита.

Многие считают это гиперболой. По секрету, даже я иногда думаю: 
а может, до этого не дойдёт?

Дойдёт!
Вот Новосибирск, новая криминальная столица РФ, город разъёбов, 

выстёгиваний, зарезаний как баранов, отвозов в лес и другого досуга 
кавказцев с азиатами.

Полицейские РФ охраняют нелегальную торговлю. Системно, по 
всему Новосибирску. Налоги с неё не платятся, а прибыль идёт этни-
ческим бандам и ваххабитам, на которую те подкупают чиновников и 
медиа, лоббируют постройку мечетей и клубов ММА, нанимают ад-
вокатов для братьев по вере, которые покалечили очередного кафи-
ра, на взятки той же полиции.

https://t.me/dancingrussians/1213
https://t.me/bulbe_de_trones/4943
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<...>
Да, США катится в такой же ад, но чтобы полицейские там охраня-

ли нелегальную торговлю мексиканцев, представить не могу. И каки-
е-то белые города, штаты в США выстоят, предотвратят геноцид белых 
и зачистят цветных. Даже если ценой сецессии от Многорасовой Бл-
мии. Там развиты местные коммюнити и самоуправление, у населе-
ния на руках оружия хватит на Третью Мировую, и средний владелец 
оружия стреляет лучше и чаще, чем российский военный или слабо-
вик.

А в РФ с атомизированным населением без оружия, с тотальной 
апатией и централизацией, шансов нет ни у единого крупного русско-
го города, областного центра и деревни. Русорез будет нарастать вез-
де. И его открыто организовывает государство с его органами.

АДЕКВАТ Z
Ничего не хочу пока писать про творящееся с банками по обе сто-

роны Атлантики. Слежу, разумеется, внимательнейшим образом, но 
от комментариев изо всех сил воздерживаюсь. Чтобы, простите мне 
этот элемент суеверия, не спугнуть и не сглазить момент перехода ко-
личества в качество. Момент, который может стать вишенкой на всем 
геополитическом торте.

Наступление этого момента в краткосрочной (дни и недели) пер-
спективе не гарантировано и сейчас. Но оно уже куда вероятнее, чем 
во времена любого прошлого веселья на рынках за десяток лет, если 
не более.

Еще раз тьфу-тьфу, еще раз простите мне элемент суеверия.

Мария Захарова
Сегодня второй по величине банк Швейцарии Credit Suisse пошёл 

на дно после краха американских Silicon Valley Bank, Signature Bank и 
Silvergate Capital. Акции Credit Suisse на торгах Швейцарской фондо-
вой биржи (SIX) рухнули на 30,8%.

Для визуализации происходящего кидаю фотографию топ менед-
жера банка. Пиппа Бунс или Филипп Бунс. В зависимости от настрое-
ния. Газета Financial Times включила, прости Господи, Пиппу в список 
100 предпринимательниц.

МАРДАН
Добрые русские люди спрашивают иногда — в чем хранить сбере-

жения?
В гречке, дорогие мои. И в сотках. В смысле — в сотках земли (или 

в гектарах, если у вас есть возможность. Даже золото — не очень хо-
рошая идея.

Потому что, с денежными знаками у всех скоро будут очень боль-
шие проблемы.

Credit Suisse – системообразующая финансовая группа Швейцарии 

https://t.me/politadequate/7344
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5001
https://t.me/mardanaka/13602
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и один из ведущих банков мира за сутки потерял 30% капитализации.
Сейчас банк стоит $6.5 млрд, что почти в пять раз меньше марта 

2022 и более, чем в 40 раз меньше апреля 2007. За 15 лет банка фак-
тически не стало.

Так что только Соединенными Штатами дело не обойдется. Платить 
и каяться придется всем.

МИГ России
Дерипаска назвал происходящее в банковском секторе США «аго-

нией».
Вот это уже интересней.

Объясняет Readovka
Республиканцы против Украины — американские конгрессмены от-

казываются поддерживать незалежную и посещать Киев
Несмотря на практически официально заявленную президентом 

США Байденом политику «Украина превыше всего», далеко не все аме-
риканцы согласны тратить на Киев деньги налогоплательщиков. Воз-
мущаются, как всегда, республиканцы — несколько видных конгрес-
сменов, включая губернатора Флориды Рона Десантиса, отказались 
ехать в Киев и сделали ряд антиукраинских заявлений, чем момен-
тально вызвали жжение в районе Днепра. 

Представитель МИД Украины Николенко громко оскорбился из-за 
слов Десантиса. «В то время как у США есть много жизненно важных 
национальных интересов… дальнейшее втягивание в территориаль-
ный спор между Украиной и Россией не является одним из их», — со-
общил в эфире канала Fox News губернатор штата Флорида и конгрес-
смен от Республиканской партии. 

Такое в стране 404 стерпеть не могли, и политик из Штатов был тут 
же «вызван на ковёр» — глупому американцу предложили прибыть 
в Киев, чтобы он смог «…получить более глубокое понимание пол-
номасштабного вторжения России и угроз, которые оно представляет 
для интересов США». 

Ко всему прочему, конгрессмен выступил резко против идеи пре-
доставить ВСУ истребители F-16, а также в принципе любого воору-
жения, что позволит Украине вести боевые действия за пределами её 
границ.

Десантис, хоть и является сторонником активной внешней полити-
ки США, в Киев скорее всего не поедет — для республиканцев сей-
час украинская проблематика служит главным рычагом давления на 
администрацию Байдена в рамках бюджетных войн в Конгрессе. Так, 
например, посещать украинскую столицу недавно отказался спикер 
Палаты представителей Кевин Маккарти, очевидно понимая, как этот 
вояж выглядел бы в глазах симпатизирующих партии избирателей. 

Полностью прекратить заукраинскую политику Байдена у республи-
канцев вряд ли получится, однако подобные демарши ставят Джо в 

https://t.me/mig41/25104
https://t.me/readovkaru/2700
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опасное положение и заставляют искать компромисс — в том числе и 
в вопросах поддержки Киева.

Старше Эдды
Когда начинают говорить о том, что общее кол-во танков, которые 

НАТО передаст Украине, должно составить около 700 единиц, надо 
помнить несколько очень важных моментов.

Первое – большинство из этого числа – советские Т-72, которых долж-
но быть в итоге передано около 400 машин, из которых более 300 уже 
передано в прошлом году.

Второе – современных (в том числе и «современных») западных 
танков, то есть Leopard 2, M1 Abrams и Challenger в общей сложно-
сти ожидается около 150. Еще сотню составят Leopard 1. Если амери-
канцев внезапно не обуяет желание оперативно подсыпать хохлу еще 
сотню-другую танков, что в принципе им по силам, то максимум кото-
рый можно прибавить к этой цифре – еще примерно полсотни Leopard 
2, который европейским странам придется отрывать от своих частей 
первой линии, чего они явно не хотят делать.

То есть в общей сложности современных западных танков им хва-
тит примерно на пять батальонов, не слишком совместимых между 
собой. Что это означает для нас? Для нас это означает, что в боях этой 
весны-лета-осени основным противником будем по-прежнему мы 
сами – то есть Т-72, может доведенный до версии PT-91. Будет нам ли 
от этого проще воевать? Нет, не сильно – обращаться с Т-72 хохлы уме-
ют, и помимо западных поставок имеют и собственный резерв, кото-
рый стараются не раздергивать почем зря. С этим резервом мы еще 
столкнемся, и если оценивать ударный кулак, который они могут ско-
пить, то повторю свою старую оценку – до 200-250 танков они держат 
вне поля боя, включая как поставленные из-за рубежа, так и свои, так 
и какое-то количество захваченных у нас трофеев.

К решительному применению этих танков в неудобный для нас мо-
мент нужно быть готовым. Средства парировать этот удар у нас есть, 
но пренебрегать возможностями противника – крайне опасно.

А западные танки… чтобы всерьез построить на них армию, хохлу 
надо сначала эту войну пережить, чего ему никто не гарантирует.

Роман Сапоньков
Вы будете смеяться, но херсонские полицейские отжали у нас во-

лонтёрские машины.
Ещё 6 марта остановили на посту и отправили в Каланчак на про-

верку. Сказали, подозрение, что машины в розыске. К их огорчению, 
проверка по базе показала, что машины чистые. Тогда их просто изъя-
ли. Документов об изъятии не дали. Сказали, что если водители будут 
ждать документы, то их посадят в КПЗ на неопределенный срок. Что-
бы этого избежать, заставили подписать согласие на экспертизу. Им 
дали подписать пустые бланки , в т.ч. какие -то акты передачи.

Прошла неделя, документов о задержании нет, как и постановле-

https://t.me/vysokygovorit/11024
https://t.me/RSaponkov/4673
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ния на основании чего их задержали. Когда через 2 дня приехал дове-
ренный человек, ему документов об изъятии тоже не дали и пригро-
зили КПЗ, если не уедет.

Машины с мая мотаются на развозке грузов для парней, на коммер-
ции никогда не работали.

Вот так закончилась наша СВОя доставка
Ещё раз, вдумайтесь — у нас просто отобрали машины, у водителей 

на руках были все документы, доверенности и накладные на груз. Но 
машины просто тупо забрали даже без оформления документов. Т.е. 
с точки зрения закона этих машин в полиции никогда не было и если 
они уже куда-то испарились, то их просто будет не найти.

Андрей Медведев
Потому что это всё не просто произвол, это саботаж и работа на про-

тивника. Потому что это срыв волонтерских поставок фронту. А значит, 
наши парни в окопах во время грядущего наступления ВСУ останутся 
без необходимых им дронов, аптечек, прицелов.

Тут вообще надо понять — это самодурство отдельных сотрудников 
полиции, или это ячейка спящих агентов так работает?

Я уверен, что руководство МВД России в ситуации разберется бы-
стро. Потому что позиция Владимира Колокольцева всем известна с 
того самого Совбеза, где он без каких-то колебаний ее обозначил.

Однако, в рамках нашей комиссии, конечно, следует тему поднять. 
Так не может быть, что вот захотел некий гражданин в погонах и ма-
шину отобрал. Ну просто вот потому что «а чё ты мне сделаешь?».

Дело же не амбициях волонтеров. А в том, что фронт ждет. А помо-
щи нет.

Что-то знаю / Павел Данилин
У всего есть начало и есть конец. Какой конец может быть у специ-

альной военной операции? Давайте подумаем о сценариях.
Поставленные президентом задачи по денацификации и демили-

таризации Украины могут быть решены различным образом. Тем не 
менее, вероятность того, что эти задачи не смогут быть выполнены, 
также существует, хотя, конечно, она куда меньше, чем то, что они бу-
дут решены. Оценка сценариев развития и сроков завершения СВО – 
ниже. 

1. Сценарий первый умеренно позитивный – прекращение конфлик-
та после военного поражения Украины. Этот сценарий подразумевает 
нанесение Украине неприемлемых людских потерь, невозможность 
поставок на Украину новых вооружений и выход российских войск на 
оперативный простор. После чего нынешние власти Украины бегут из 
страны, оставшиеся меняют политический режим, строй, заключают 
договор о вечной дружбе с Россией, ловят нацистских приспешников, 
Москва размещает военные базы на территории Украины, контроли-
рует ее политическое движение и т.д. Вкладываться в новые террито-

https://t.me/MedvedevVesti/13361
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рии придется много. Но угрозу от нашей страны мы уберем. Правда, 
в какой-то перспективе вероятность создания на этой территории Ан-
тироссии вырисовывается снова. 

2. Сценарий, который лично я считаю позитивным – продвижение 
российских войск после уничтожения украинской группировки на Дон-
бассе с занятием Харькова, Сум, Чернигова, Полтавы, Одессы, Никола-
ева. По этой линии идет прекращение наступательных операций. Укра-
инское руководство уничтожается, на оставшейся Украине создается 
большая Киевская народная республика (КНР). Несогласные с этим за-
падные области начинают гражданскую войну с Киевской народной 
республикой. Впоследствии победившая КНР просит РФ о принятии 
ее в состав России.    

3. Сценарий, который кому-то позитивным может показаться, ко-
му-то -нет. Уничтожение украинского государства, включение в состав 
России территорий вплоть до западных областей – которых оставля-
ют полякам и венграм. Новый железный занавес на границе с Львов-
щиной. Большие расходы, борьба с украинским терроризмом. В пер-
спективе – превращение бывшей Украины в нормальную часть Рос-
сии навечно.

4. Сценарий умеренно негативный – прекращение конфликта без 
военного поражения Украины. Отступление украинских войск с тер-
риторий Запорожья, Херсона и Луганска и Донецка. Формирование 
впоследствии на территории Украины нового ударного кулака, накач-
ка нацистов, воспитание нового поколения пушечного мяса и новая 
война через десять лет. 

5. Сценарий негативный – прекращение военного конфликта на ус-
ловиях статус-кво. 

6. Сценарий полностью негативный – перетекание СВО в третью ми-
ровую войну в случае, если западные кураторы увидят, что украинцы 
проиграли, и захотят «впрячься» в конфликт самостоятельно. Воен-
ные действия сначала на территории Украины, затем на разных теа-
трах военных действий с выходом на ядерный конфликт. 

Вероятность сценариев / сроки завершения СВО. 
1 – вероятность 50% / в течение полутора лет
2 – вероятность 10% / в течение трех лет 
3 – вероятность 20% / в течение двух лет
4 – вероятность 10% / в течение полугода
5 – вероятность 5% / в течение года
6 – вероятность 5% / в течение трех лет.

МАРДАН
Актер Дмитрий Назаров и его жена, артистка Ольга Васильева, рас-

сказали, что Константин Хабенский вынудил их уйти из МХТ, чтобы 
уберечь от мобилизации других работников театра, — об этом арти-
сты рассказали в интервью Катерине Гордеевой. Как рассказали арти-
сты, к Хабенскому «приходили какие-то люди», с которыми у Хабен-

https://t.me/mardanaka/13597
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ского состоялся «очень тяжелый разговор». Его шантажировали тем, 
что если тот не уволит Назарова и Васильеву, то театр лишат отсрочки 
от мобилизации у 29 сотрудников МХТ.

Это Хабенский такой хороший актер, что Назаров ему поверил? Или 
Назаров так плохо врет и думает, что ему поверят все остальные?

МАРДАН
Разрешение на строительство мечети было оформлено за два ме-

сяца. Любой, кто имеет минимальное представление о том, как устро-
ен строительный рынок в России и тем более в Москве, понимает, что 
это нечто неслыханное.

Превращение Москвы в Москвабад давно уже является вопросом 
национальной безопасности. Но не для московских властей, видимо. 
И не для московского стройкомплекса.

Дать разрешение на строительство гигантской мечети на месте ко-
торое носит название «Святое озеро», мог только враг Церкви и враг 
государство.

Пока Россия воюет за Русский Мир на Украине и теряет своих луч-
ших сынов, «пятая колонна» с радостью и сатанинским энтузиазмом 
готова заместить погибших русских мужиков - мигрантами.

Рамзай
Главнокомандующий силами НАТО в Европе Кристофер Каволи при-

нял решение отменить полеты дронов MQ-9 Reaper у границ Россий-
ской Федерации.

На 15.03.2023 было запланировано три вылета MQ-9: из Италии к 
Крыму, из Литвы к Калининграду и из Румынии в направлении Льво-
ва.

Что и требовалось подтвердить - Запад понимает только грубую 
силу!

МАРДАН
Собаки Павлова...

Логика Маркова
Ситуация с упавшим в Черное море при помощи российского воен-

ного самолета американским дроном остается одной из главных но-
востей в мире.

1. Весь мир волнуется, что это может привести к военному конфлик-
ту между США и Россией. Это первое прямое столкновение российских 
и американских военных с начала военных действий на Украине. 

2. США утверждают, что Россия не имела права это делать, потому 
что все было в международном пространстве. 

3. Россия утверждает, что Россия в соответствии с международным 
правом ввела специальный режим в этом районе в связи с военными 
действиями. Для защиты городов в Крыму от атак. А США этот режим 

https://t.me/mardanaka/13599
https://t.me/ramzayiegokomanda/2015
https://t.me/mardanaka/13604
https://t.me/logikamarkova/5683
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нарушили. И Россия так будет делать и дальше.
4. Суть дела, - американцы совсем обнаглели и их дроны прямо ко-

ординируют атаки ВСУ на города Крыма. Об этом дипломатично и ска-
зал Патрушев, что США прямо включены к военный конфликт.

5. А неформально, российские спикеры должны бы всему миру пря-
мо сказать, что Россия не позволит дронам США координировать бом-
бардировки российских городов.

РИА Новости
Шойгу провел переговоры с главой Пентагона Остином, сообщает 

МО РФ. Уточняется, что разговор состоялся по инициативе американ-
ской стороны.

BRIEF
Глава Пентагона Остин после разговора с Шойгу заявил, что вели-

кие державы должны подавать пример транспарентности и открыто-
сти коммуникациям.

Политджойстик/Politjoystic
Не знаешь что сказать - филосовствуй. Особенно, если тебя посла-

ли в пешее эротическое путешествие.

Readovka
После инцидента с БПЛА над Черным морем США продолжат поле-

ты над международными водами —  Пентагон

МАРДАН
Американцы очень технично отработали тему с беспилотником.
1. Беспилотник мы сами уничтожили, потому что косорукий русский 

летчик не умеет летать и сломал нам винт.
2. Мы будем продолжать летать там, где считаем нужным
3. Политические хохлы, у которых подгорает сильнее чем у амери-

канцев, добавили, что от амеров обязательно будет ответка. Потому 
что, месть - это блюдо и все такое...

Комментарии нашего Минобороны на ястребиный клёкот оказа-
лись совершенно не похожи.

Вместо того, чтобы с интонациями генерала Лебедя сказать, что мы 
будем сбивать все что угрожает безопасности русских солдат (хотя у 
нас просто нет никого в погонах похожего на генерала Лебедя), нача-
лось какое-то мельтешение и игры в дипломатию. 

Если бы не добрые русские люди, которые за день собрали мил-
лион призовых рублей летчику, который завалил «Жнеца», и устрои-
ли пляски на обломках американского дрона, история была бы уныло 
слита в унитаз, как бесчисленные подвиги русских солдат от Гостоме-
ля до Бахмута.

https://t.me/rian_ru/197008
https://t.me/rusbrief/100606
https://t.me/politjoystic/31444
https://t.me/readovkanews/54777
https://t.me/mardanaka/13605
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Образ будущего
Сегодняшние почти миролюбивые реплики глав министерств обо-

роны США и России Остина и Шойгу, а также начальника Генштаба 
США Милли (хочет диалога с Герасимовым) говорят не о переломе в 
отношениях, а о попытках наложить елейный фон «разрула» острых 
моментов на переговоры по зерновой сделке.

Один сбитый Рипер стоит гораздо меньше, чем бонусы от двусто-
роннего морского трафика через украинские порты.

Вашингтон подыгрывает пересмотру срока сделки, озвученному  
Турцией. Они понимают, что Кремль готов сделать ещё более широ-
кий жест доброй воли и продлить срок зерновой сделки с 60 до 180 
дней.

Но пока сделка всё ещё под вопросом; и главная преграда в этом 
позиция США по ряду ближневосточных сюжетов. Важность которых, 
опять же, куда выше, чем беспилотник.

Другой вопрос, что за одним беспилотником могут сбить и второй, 
и третий - именно это и пытались понять сегодня американские воен-
ные начальники в разговорах с Москвой.

Политджойстик/Politjoystic
Пропустит ли Турция американские корабли в Чёрное море? Типа 

чтобы забрать упавший беспилотник. 
…
Это переломный момент. Какие корабли войдут - вот в чем вопрос 

и уйдут ли они. 
…
По старой конвенции Турция не должна пропускать военные кораб-

ли в ЧМ, если в нем есть военный конфликт. 
…
Это обеспечивает нам преимущество: сколько было на момент на-

чала СВО - столько и есть. Теперь ситуация может измениться.

Vладислав Угольный
Тем временем наша группировка «Запад» тоже не сидит сложа руки, 

воздействуя на фланги укропа, вот в частности силами 6 армии были 
взяты 3 ангара в неназванной промышленной зоне — о чем бодро от-
читался её представитель.

Разгром укробандеровских иудособачих свиней близок.

Юрий Баранчик
После обмена «азовцев» российские военные не берут в плен на-

емников – пишет вчера военкор Стешин:
Обмен боевиков запрещенного в России неонацистского полка 

«Азов» нанес серьезный моральный удар по российским военным.

https://t.me/obrazbuduschego2/13199
https://t.me/politjoystic/31446
https://t.me/zola_of_renovation/4606
https://t.me/barantchik/8861
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«Одна из самых больных тем с моими товарищами из батальона 
«Восток», поскольку они принимали этих «азовцев». Это был обмен 
«азовцев» и командиров. Катание их на самолете с айфонами. Наши 
умеют с этим справляться – больше ни про одного наемника западно-
го на фронте не слышали и больше не услышите. Потому что их будут 
кончать на месте – вот, чего добились обменом «азовцев», – сказал 
военкор.

Напомню, что писал по этому поводу 20 августа 2022 года:
«Коллега опасается, что суд в ДНР оставит иностранных наемников 

(заслуживших смертную казнь) в живых и это, мол, скажется на уров-
не мотивированности бойцов союзных войск.

Не думаю. Не думаю, что это снизит мотивированность. Наоборот, 
повысит. Думаю, что после такого решения суда живых наемников, 
взятых в плен, не будет вообще».

Так и происходит.

Олег Царёв
Вот, нашел в телеграмме. У кого-то возникла ассоциация — Приго-

жин и Троцкий. Два ярких и талантливых человека. 
Разница у них в том, что Лев был сыном революции. Революция его 

создала. А Евгений — предвестник изменений. Надеюсь, что эволю-
ционных, а не революционных. Троцкий был оболган после смерти. 
Пригожин борется с ложью сейчас. 

Да. И еще. Троцкий не берег бойцов. Совсем. Пригожин бережет. 
Троцкий создал Красную армию и привёл её к победе. Пригожин толь-
ко объявил, что её создает. Но у меня нет сомнений, что если бы ему 
дали такую возможность, если бы у него получилось сломать сопротив-
ление внутренних противников, то выпрашивать переговоры у Украи-
ны нам бы не пришлось. 

Да, и не спешите Евгению Викторовичу рисовать судьбу Льва Давы-
довича. Времена сейчас гораздо более гуманные, чем раньше. Будем 
надеяться, он еще повоюет на благо Родины.

Лев Вершинин
НАДЕЯТЬСЯ БУДЕМ
Четко обозначая проблему, г-н Пригожин разумно политичен. Он 

не называет имен, и это правильно, потому что назвать виновных в 
саботаже на уровне государственной измены, не имея на руках реше-
ния суда, чревато нарушением закона о наказании за клевету на Геро-
ев России. Поэтому, возвращаясь к вопросу о евнухах и стратиотах, а 
до кучи и о теплой ванне гниения, рискну осторожно предположить, 
что, наверное, г-дам Шойгу и Герасимову, которые, - о, да! - не в кур-
се, следовало бы, наконец, обратить внимание на некоторые досад-
ные шероховатости в работе их ведомств. Что же касается г-на Приго-
жина, то прав Олег Царев: «будем надеяться, он еще повоюет на бла-
го Родины». И не только он. Но об этом не будем. Дабы, как говорит 
сам Евгений Викторович, «исключительно с целью не демаскировать 

https://t.me/olegtsarov/5559
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ОГЛАВЛЕНИЕ 276ПЯТНАДЦАТОЕ МАРТА

многие процессы...»

Иван Охлобыстин
Происходящие повсеместно общественные и природные катаклиз-

мы только утверждают в наступлении времён особенных, быть может 
и не Последних, но очевидно значительно превосходящих по значи-
мости всё передряги 20 века. Оттого и осознание своей роли в этом 
процессе крайне необходимо русскому человеку. Без этого не обрести 
надлежащую для подвига мотивацию. А без подвига у русского чело-
века надежды на победу нет, ибо всё украдено или находится в про-
цессе расхищения.

А посему правильно перед сном назидать детей следующим нар-
ративом: Великая Российская Империя, сотканная из преданных друг 
другу народов, поставлена Самим Господом Богом приглядывать за 
человечеством, чтобы оное не причинило себе вреда и существова-
ло в мире и благополучии не менее тысячелетия. И для этого Небо на-
делило Россию и жителей её непостижимой властью над обстоятель-
ствами, когда всё лучшее с русскими людьми случается вопреки. От-
того и народный герой - Иван Дурак. Может именно поэтому он всег-
да готов придти на помощь, пожертвовать самым дорогим и рад быть 
обманутым, поскольку сердцем понимает, что Господь ему всё много-
кратно компенсирует.

Такая наша дурацкая правда. Сумасшедшая мотивация.
Всегда идём, туда - не знаем куда, ищем то, не знаем что. Цветочка-

ми любуемся, песенки поём.
И весь мир радуется с нами. А кто ещё не радуется, тот обязательно 

будет радоваться. Потому что мы ещё и ядерная держава.
А сочетание дурака и красной кнопки - весьма волнительный сюр-

приз.

Комиссар Исчезает
Простой поразительный факт.
Буквально те же самые люди, которые обильно издеваются над офи-

циальной Россией из-за сравнения Украины с Третьим Рейхом, — сами 
при этом день за днем, месяц за месяцем нескончаемо сравнивают с 
Третьим Рейхом Россию.

И ведь они считают себя умными, интеллигентными, устойчивыми 
к воздействию пропаганды.

Это называется — мозговой разжиж.

https://t.me/Ohlobistin/564
https://t.me/komissarischezaet
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ПриZрак Новороссии
ПН: Говорят вот, мы проигрываем Западу когнитивную войну. )) И 

пропаганда не работает на укропов. А те, кто ее ведут, похожи на че-
ловека с завязанными ушами и глазами, но открытым ртом (надо бы 
им сделать такой шеврон), которому вообще плевать на результаты 
своей работы и как она будет воспринята - он просто вещает и похуй. 
)) Ну, и пропаганда «деды воевали» не работает на укропов. 

Я вот тут согласен только частично. Считаю, что чтобы оно работа-
ло, надо не сколько найти правильную форму, сколько еще и понизить 
порог чувствительности к ней.

Например, если мы начнем убивать по 2000 укропов в день - они 
начнут к нам прислушиваться.

А если убивать будем по 3000 в день - то заработают даже «деды 
воевали», и они сами прибегут к нам с правильными вариантами про-
паганды на них.

Мурз: Самый лучший агитационный снаряд - это снаряд в 152мм, 
который разрывает одного украинского солдата на глазах у 9 других. 
Такая пропаганда РАБОТАЕТ!

ПН: Так пусть ее будет больше!! ))

Vладислав Угольный
А зачем нам нужна агитация в условиях, когда мы будем убивать по 

3000 укропов в день?
В таких условиях лучше будет просто замолчать, пострелять ещё 

полгодика и зайти на безлюдные территории, не ебая себе мозг рабо-
той с населением, борьбой с подпольем, социалкой и гуманитаркой 
на освобожденных территориях — ни с чем.

Агитация нам нужна исключительно в условиях, когда умирает не-
достаточно укропов в день. Необходимость вести агитацию среди вра-
га — признак нашей слабости. Сильному никакая пропаганда на врага 
не нужна.

Особенно если учесть наш ОСВОБОДИТЕЛЬНЫЙ по отношению к 
нашей ЗЕМЛЕ и нашим ГОРОДАМ характер войны.

Vладислав Угольный
«Информационная война» должна идти исключительно вовнутрь, 

на свое население.
И ему не надо гадить в мозг, мол все хорошо, прекрасная маркиза, 

все хорошо.
Нет.
Нужно продвигать тот нарратив, который продвигаю я: многими хо-

рошими людьми прилагаются усилия для победы, смотрите доказа-
тельства этого здесь и здесь, ситуация однако сложная. Давайте не 
впадать в украинство (не будем рушить институты в порыве милита-

https://t.me/ghost_of_novorossia/10546
https://t.me/zola_of_renovation/4613
https://t.me/zola_of_renovation/4614
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ризма и убивать свою демографию) — а пускай каждый делает то, что 
должен. Кстати, вы можете приблизить Победу, например, задонатив 
тому же Грубнику или КЦПН, они превратят ваши деньги в убитых укра-
инцев.

Второй нарратив — не доверяйте местным. Я не про мирняк, рус-
ских на освобожденных, а про коммерсов и чинарей. У них свои инте-
ресы.

Третий нарратив — посылайте нахуй биотеррористов, которые хо-
тят расшатать вам гармональный уровень качелями зрадоперемоги.

Всё. Больше информационная война ни для чего не нужна. Инфор-
мационка должна превращать наших людей в стойкий кремень и по-
беждать их к участию в Деле Z. А также мешать манипуляциям наши-
ми людьми со стороны ебанутых радикальных джамбистов, пытаю-
щихся порешать свои внутриполитические проблемы на фоне войны.

Всё. На этом информационная война кончается — люди должны чи-
тать нас, а не хохлов. Люди должны иметь возможность помочь фрон-
ту. Люди не должны умирать и кричать, что все пропало после прочте-
ния телеграма.

Всё остальное — попытки выбить финансирование на информаци-
онку. Оно как правило не работает и работать не может.

На хохла когнитивно воздействовать должен осколок в черепе. Точ-
ка.

BRIEF
Возможная атака США на самолет РФ в нейтральном пространстве 

будет расценена Москвой как объявление войны, заявил посол Рос-
сии в Вашингтоне Анатолий Антонов. 

Так он ответил на призывы американского сенатора Линдси Грэма 
сбивать в международном воздушном пространстве российские са-
молеты в случае их сближения с военно-воздушной техникой США. 
«Намеренное нападение на российский самолет в нейтральном воз-
душном пространстве — не просто преступление согласно междуна-
родному праву, но и открытое объявление войны крупнейшей ядер-
ной державе, — предупредил дипломат. — Вооруженное столкнове-
ние между Россией и США кардинально отличалось бы от прокси-во-
йны, которую американцы дистанционно ведут против нас на Украи-
не». По словам Антонова, в случае гипотетического прямого военно-
го конфликта между РФ и США вероятность начала полномасштабной 
ядерной войны будет крайне высока.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Штаты явно заигрались за красными линиями и стали терять бди-

тельность, совершать ошибки. Нет более страшного греха для государ-
ственных мужей, чем самодовольство и гордыня. Без числа цивилиза-
ций, которые сгубили эти грехи. Мы тоже были одержимы ими - и по-
лучили болезненный урок год назад.

Решение приземлить «Рипер» было, безусловно, правильным, и его 

https://t.me/rusbrief/100660
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надо повторять на регулярной основе. Работа разведки НАТО - это не 
детское баловство, как пытаются это представить на Западе, это пря-
мое вмешательство в противостояние на Украине. И всем было инте-
ресно, когда же удастся нащупать дно. Падение «Рипера» дает ответ: 
в океане русского терпения дно все-таки есть, и нырять туда бесконеч-
но не получится.

Вывод второй: «красные линии» все-таки существуют, а русские во-
енные способны лихо и с выдумкой их натягивать.

Кремль должен был рано или поздно поставить барьер американ-
ским диверсиям. Но важнее всего здесь, конечно, реакция американ-
цев. А какая она? Она сдержано-испуганная. Они прекрасно понима-
ют, что играют с подожженной шашкой динамита в цистерне с бензи-
ном. Рвануть может в любой момент. Цена: все. Вообще все - 300 млн 
американских жизней, история цивилизации, судьба Северной Аме-
рики как континента. Такую цену Вашингтон платит не хочет. Потому 
мы видим очень сдержанную реакцию Пентагона. Как будто не случи-
лось ничего страшного.

Это очень важно! В Москве долго думали, что будет, если мы нач-
нем отвечать. Теперь мы знаем ответ: ничего. Американцы боятся нас. 
Они виртуозно играют в покер, но на очередном рерайзе мы уравняли 
и открыли карты. У американцев там пара шестерок - Польша и Укра-
ина - и много страха, что их блеф будет разоблачен.

Давеча один офицер из спецподразделения ВДВ внезапно сказал: 
- «Хаймарсы» во время реальной войны станут неэффективны.
- Почему? - удивился я.
- Мы собьем их спутники в первый же день, - ответил разведчик.
Здесь важно не то, что мы их собьем, важно, что офицеры уже мыс-

лят категориями этой гипотетичной войны с прямым столкновением 
двух ядерных держав.

Вывод третий: Америка не страшная, она сама нас боится.
Какие нас ждут последствия? Американцы будут шпионить осто-

рожнее, и дело не в ценах американских БПЛА, а в ценах технологий, 
из которых они сделаны. Вчера Штаты подарили нам разработок на 
сотни миллионов долларов. Надо использовать их с умом! Пентагон 
сильно заступил за «красные линии», часы ядерной эскалации пере-
двинулись ближе к полудню. Сейчас они сдадут назад. В американ-
ском обществе уже зазвучали голоса, призывающие одуматься, такие 
как голос журналиста Херша. Он напоминает им, что русские выигра-
ли в самой страшной мясорубке в истории человечества - Сталинград-
ской битве, и проверять русских на прочность не стоит.

Readovka
США не собираются придерживаться ограничений, введенных РФ в 

воздушном пространстве в регионе Черного моря в связи с СВО — Бе-
лый дом

https://t.me/readovkanews/54849
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Vоенкор Котенок Z
Ну что ж, хочется верить, что это не разовая акция и падение натов-

ских дронов в российские воды станет хорошей, доброй традицией. А 
ведь над Черным морем летают не только Reaper’ы...

Друзья майора Селиванова
Современный  русский подводный робот, погрузившийся для за-

трофеивания американского «Рипера», погрузился с борта «Спасате-
ля подводных лодок» - корабля Царской постройки 1913 года «Вол-
хов» (Переименованого большевиками в «Коммуну». Вот так Россий-
ская Империя смыкает свою карающую длань на шее глобалистских 
США.

Князь Черкасский
Если наши достанут Рипер, то 99,9 процентов он окажется у иран-

цев.

Димитриев
А на самом деле битые «риперы» уже есть у всех, в том числе иран-

цев. И сделали из его падения такую перемогу незаслуженно. Вооб-
ще, беспилотники для того и придуманы, чтоб не сильно переживать 
по поводу их падения

Маргарита Симоньян
О начале третьей мировой войны беспокоиться нечего: она уже на-

чата. Надо беспокоиться о ее конце, куда она вывернет. Совершенно 
очевидно, что они не остановятся. В следующий раз беспилотник бу-
дет в наших водах. Мы должны быть к этому готовы: будут подводные 
лодки Украине, самолеты, все, что возможно, кроме ядерного оружия. 
Будут военнослужащие: украинские-то заканчиваются. Сначала наем-
ные, а потом и действующая армия. Их, пока они нас не уничтожат, не 
остановит ничего, кроме одного — неминуемой угрозы их собствен-
ной жизни.

Объясняет Readovka
Польша передала Украине четыре истребителя МиГ-29 — Киев по-

лучил вожделенные игрушки
Украина всё-таки получила самолёты от НАТО, но есть один нюанс 

— это не желанные Зеленским F-16, которые он клянчил по всей Евро-
пе, а, как мы ранее и предполагали, старые советские МиГ-29 из поль-
ских ангаров. Однако вчера премьер-министр Польши Матеуш Мора-
вецкий заявлял, что самолёты будут у Киева не раньше, чем через ме-
сяц. Так откуда же такая спешка?

Сергей Миронов
Накануне американский журналист-расследователь Сеймур Херш 
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высказал мнение о реальной перспективе прямого вмешательства 
США в конфликт на Украине, в случае если дело будет идти к пораже-
нию Киева. В частности, Херш рассказал о формировании двух воз-
душно-десантных дивизий американских сухопутных войск, которые 
перебрасываются в Европу.

Война во Вьетнаме также начиналась с поставок оружия марионе-
ткам из Сайгона и нескольких сотен инструкторов, а чем все закончи-
лось, хорошо известно. Но нынешние американские ястребы, види-
мо, считают себя умнее предшественников. Хотя повторяют все те же 
ошибки, которые ведут к такому же исходу. Возможно, кому-то в США 
кажется, что, помогая Украине, они как раз получают шанс избежать 
лобового столкновения, но это не более чем самообман.

Со своей стороны мы, конечно, не станем форсировать ситуацию, 
и не по причине «слабости», а прежде всего из-за неминуемого роста 
потерь как среди военных, так и мирного населения. Кроме того, пока 
не пройдена точка невозврата, всегда остается шанс на мирный исход 
противостояния, и им надо будет обязательно воспользоваться.

BRIEFLY
Il Foglio:Дмитрий Медведев предложил ЧВК «Вагнера» награду в 

размере 15 млн долларов за убийство министра обороны Италии Гви-
до Крозетто. Так полагает итальянская разведка. Согласно данным ита-
льянской разведки, у «Вагнера» есть по крайней мере две ячейки в 
Европе: одна на Балканах, которая перемещается между Сербией и 
Албанией; другая в Эстонии.Разведка считает, что Крозетто «заказа-
ли» из-за его недавних заявлениях о значительном увеличении при-
бытия мигрантов морским путем из Северной Африки, утверждая, что 
ответственность за это несёт ЧВК «Вагнер», которая активно действу-
ет в ряде стран Африки.

BRIEF
В итальянской истории есть два плохих последствия. 
1. Главным злом №2 становится Дмитрий Медведев, который как 

северокорейский лидер отдает приказы об физическом устранении 
противников. Другими словами, этот день мы продвигали как могли- 
признание России как государства- спонсора терроризма активно лоб-
бируется в ЕС. 

2. У российских граждан в мире будет возникать все больше про-
блем- потенциально каждый из них может быть «террористом Вагне-
ра», приехавшего в Милан не за покупками, а ликвидировать итальян-
ского министра.  

Вся история достаточна паскудная. Тем более,что ее гриф- отчет ита-
льянских спецслужб. Есть ли здесь московский след- вопрос тоже ин-
тересный. Становятся ли вбросы элементом кампании за будущее и 
устранение конкурентов? Но репутация русских в мире пока летит вниз 
в свободном падении.

https://t.me/briefsmi/576
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Сергей Марков
Уважаемые итальянские журналисты! Успокойте пожалуйста своих 

читателей!  Дмитрий Медведев не заказывал у ЧВК Вагнер за 15 мил-
лионов долларов убийство министра обороны Италии. Вы вчера и се-
годня все рассказываете об этом. Но это фальшивка, фейк, и источник 
этого фейка  Il Foglio, газета, которая используется многие годы ЦРУ 
США для публикации своих фейков. Эта газета через подставных лиц 
в общем и принадлежит ЦРУ США. Успокойтесь. Да, глава ЧВК Вагнер 
Пригожин назвал вашего министра «мудак «, но это просто экспрес-
сивное выражение, - очень точное, кстати, рекомендую включить это 
слово в словарь итальянского языка, вы им будете часто пользовать-
ся. Но «мудак» это  не «черная метка мафии».

АДЕКВАТ Z
Очередное канадское подаяние хохлам не стоило бы большого вни-

мания, если бы не эпичность его размера: 8 тысяч 155-мм снарядов 
и 12 штук, не тысяч, а штук, зенитных ракет. Отрывали от себя со всей 
бандеровской солидарностью. Оторвалось столько, сколько оторва-
лось. За неимением.

Сейчас еще европы, скорее всего, выгребут свои запасы снарядов 
подчистую или близко к этому - этот план активно обсуждается. Этого 
хватит еще на два-три месяца. А дальше - только текущее производ-
ство, форсировать которое получится очень не скоро. И про те же зе-
нитные ракеты это актуально не в меньшей степени, чем про снаряды.

На вопрос, чем воевать чубатым, когда подъедятся последние запа-
сы, коллективный пан не то что не спешит отвечать, но даже и ставить 
его как-то стесняется. Само собой как-нибудь рассосется, наверное.

Vладислав Угольный
Для понимания весенне-летней кампании 2023 года давайте под-

ведем итоги зимне кампании 2022-2023 годов.
Предыстория
В зимнюю кампанию русская армия вошла имея за своими плеча-

ми следующую картину:
1) Фронт по Днепру вследствие отступления из правобережья Хер-

сонской области
2) Угрозу на Запорожском и Южнодонбасском направлениях, вклю-

чая блокаду жд путей, вследствие исчерпания наступательных ресур-
сов весной 2022 года

3) Тяжелые позиционные бои с прогрызанием долговременной обо-
роны ВСУ на Донецком направлении

4) Артемовское направление было сформировано в ходе июньского 
наступления на Лисичанско-Северодонецкую агломерацию. Эта опе-
рация потребовала всех наличных у ВС РФ сил, включая 1 армейский 
корпус НМ ДНР.

5) Блокада Славянска с запада была снята в ходе наступления ВСУ в 
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Харьковской области.
6) Идея создания фронта по реке Оскол после отступления в Харь-

ковской области провалилась и ВСУ оказались вблизи Сватово и Кре-
менной.

Наиболее критическими оказались пункты №5 и №6, из-за них ВСУ 
получили возможность концентрации войск в Артемовске и, в целом, 
по рубежу реки Бахмутка.

В связи с проведенной осенью мобилизацией ВС РФ смогли воспол-
нить свои подразделения и увеличить плотность обороны, благодаря 
чему инициатива перешла от ВСУ к ВС РФ. ВСУ сконцентрировались на 
освоении западной техники и подготовке резервов для весенне-лет-
ней кампании.

Осенью у ВС РФ начался снарядный голод. Намеки на него были ещё 
летом, когда у нас кончился 122 калибр. Последней песней «артилле-
рийского наступления» стало наступление на поселок Пески под До-
нецком. Далее командованию пришлось ставить приоритеты для опе-
ративных направлений.

Решения российского командования
Русская армия завязала сражения на истощения, пользуясь своим 

штурмовым корпусом, ЧВК Вагнер, имеющим необходимую для штур-
мовых действий компетенцию и возможности для рекрутинга лёгкой 
пехоты через тюрьмы и приток добровольцев — для последнего куль-
тивировалась особая милитари-субкультура и работала медиа-маши-
на, дошедшая зимой до конфликта Пригожина и Герасимова.

Пользуясь концентрацией ВСУ у Артемовска на других участках про-
водились мероприятия по увеличению боеспособности войск. По мере 
достижения этой цели — в реальности или на бумаге — предприни-
мались попытки локальных наступлений по всему протяжению фрон-
та.

Итоги
+ Преодоление рубежа обороны ВСУ по линии реки Бахмутка и вы-

ход к рубежу водораздела Бахмутки и Кривой / Казённый Торец, со-
здание предпосылок к занятию высот на водоразделе и выхода на ру-
беж канала Северский Донец — Донбасс в ближайшей перспективе

+ Оперативное окружение Артемовска и уничтожение значимой 
группировки войск противника, включая кадровые подразделения

+ Преодоление ПВО в районе Авдеевки и тактическое продвижение 
на её флангах, создание предпосылок для её окружения

+ Удержание Кременной, отказ ВСУ от наступательных действий в 
этом районе, снижение концентрации войск ВСУ.

- Отказ от наступательных действий на Купянском и Лиманском на-
правлениях, сохранение уязвимости рокады Сватово — Купянск

- Дальнейшее увязывание в украинской обороне на Донецком на-
правлении (наиболее яркий пример — Марьинка)

- Провал наступления под Угледаром
Вывод
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У русской армии ещё есть некоторое время для развития своих успе-
хов. Ориентировочно украинцы приступят к действиям к концу апре-
ля. За это время, вероятнее всего, русские смогут взять Артемовск и 
занять часть водораздела. Возможно действия против Северска смо-
гут оживить группировку ЦВО под Кременной.

Главным поражением зимней кампании является провал штурма 
Угледара. Это поражение привело к затягиванию боев на Донецком 
направлении, а также к снижению возможностей реагировать на на-
ступление ВСУ на Мелитополь. В отношении Донецкого направления 
альтернативой может стать взятие Авдеевки. Для Запорожской обла-
сти остаётся только улучшать оборону на тех позициях, которые у нас 
были изначально.

Владлен Татарский
Весеннее наступление украинской армии однозначно будет на юге. 

Теперь только осталась понять, где именно будет нанесён главный удар.
По Днепру хохлы постоянно прощупывают нашу оборону. Вчера мы 

видели это на Запорожье. Думаю, следующая попытка будет в районе 
от Великой Новосёловки до Угледара.

Хохлорезервы поглощает только Бахмут. В Авдеевки и Марьянки 
ВСУ отбивается наличными силами и продолжает создавать ударный 
кулак. 

Помешать планам врага сможет только прорыв фронта на одном из 
участков или создание ещё одной «мясорубки», типа Бахмутской. На-
деюсь, что Авдеевка станет именно таким местом.

Сергей Марков
18 марта годовщина референдума о воссоединении Крыма с Рос-

сией.
1. Я был тогда наблюдателем и видел, с каким огромным восторгом 

крымчане голосовали тогда за Россию.
2. Кстати, это был совершенно свободный референдум и была даже 

агитация за Украину. Я лично видел эту агитацию и этих людей.
3. Никто этих проукраинских активистов не притеснял. Смотрели на 

них, конечно, как на смесь фашиста и сумасшедшего. 
4. Крым уходил тогда не от Украины. Крым возвращался на роди-

ну. И Крым бежал от бандеровской фашистской хунты, захватившей 
власть в Киеве и обрушевшей репрессии на Украину. 

5. Воссоединение с Россией, это то, о чем крымчане мечтали 25 лет 
и во что они уже перестали верить. И вот случилось. И крымчане счаст-
ливы сейчас в России.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Немного реальности - давно хотел написать.
Обстановка на новых территориях в правовом плане - сравнима с 

серой зоной.

https://t.me/vladlentatarsky/20000
https://t.me/logikamarkova/5690
https://t.me/romanov_92/35762
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По существу - там 90-е на максималках. От банальных отжимов до 
довольно крупного рейдерства. 

Различного рода новоиспечённые чиновники и должностные лица 
едут туда «ловить рыбку в мутной воде».

Про судьбу вваливаемых туда бюджетных денег и говорить нечего.
Все это обусловлено пока ещё слишком низким уровнем присут-

ствия власти и силового блока. Вопрос качества кадрового состава сто-
ит очень остро, но в текущих условиях выбирать просто не из кого.

Естественно, в будущем ситуация будет нормализована, но это про-
изойдет не раннее, чем окончатся БД. А пока - как-то вот так. «Туман 
войны» если угодно.

Димитриев
Проблема скорее не в «низком уровне присутствия власти и сило-

вого блока», а в высоком. Десять ведомств ставят друг другу палки в 
колеса, награждают непричастных и наказывают невиновных.

МИГ России
Официальная версия губернатора Ростовской области:
«В 12.25 поступил сигнал о том, что в хозяйственных помещениях 

погрануправления ФСБ России по Ростовской области по адресу ул.
Сиверса, 20, в Ростове начался пожар. Предварительно установлено, 
что причиной пожара стало замыкание электропроводки внутри поме-
щения. Распространившийся огонь послужил причиной взрывов ем-
костей с горюче-смазочными материалами. Пожар распространился 
на площади 800 квадратных метров, в результате произошло обруше-
ние двух стен. В тушении огня задействованы 14 единиц техники и 63 
человека личного состава МЧС РФ. Один пострадавший госпитализи-
рован в состоянии средней тяжести. По оценке специалистов, угрозы 
распространения огня на соседние многоквартирные дома нет. Тем 
не менее, в целях безопасности из них начата эвакуация жителей. Ве-
дутся следственные мероприятия»

Заметим, что на распространяемых в интернете (в том числе на 
вполне официозных каналах)  видео с камер, на которых виден некий 
взрыв, время 12.15

Анатолий Шарий
Взрыва в здании ФСБ в Ростове-на-Дону не было, жители города 

приняли за взрыв всерхзвук самолета. 
На складе РЯДОМ загорелась урна от небрежно брошенного окур-

ка. 
Квалификация спецслужб РФ не имеет никакого отношения к уча-

стившимся бытовым пожарам и хлопкам от петард, брошенных ма-
ленькими озорниками и ошибочно принимаемым за взрывы. 

Параллельно в Белгородской области участились учения.

https://t.me/russ_orientalist/13867
https://t.me/mig41/25116
https://t.me/ASupersharij/17021
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Олег Царёв
Официальная версия, что причиной пожара в здании ПУ ФСБ в Ро-

стове-на-Дону предварительно стало короткое замыкание. 
Многие пишут, что это неправда, и подводят к тому, что это теракт. 
Мне кажется, это пишут те, кто ни разу не проходил в здания ФСБ. 

Контроль строжайший. 
Мне кажется, официальная версия справедливая. Короткое замы-

кание привело к взрыву боеприпасов, хранящихся на складе.

Сергей Марков
Ройзману повезло, он, бывший мэр Екатеринбурга, посажен в СИЗО 

вместо домашнего ареста. Ройзман должен молиться и благодарить 
Бога, что он в либеральной России, а не на Украине. На Украине он бы 
за это уже год гнил с переломанными костями в застенках украинско-
го гестапо СБУ. Или «пропал» в безымянной могиле в лесопасадках. 
Путина пусть благодарит Ройзман, что он не такой как те фашисты, ко-
торых Ройзман поддерживает.

МИГ России
Прям точно как предполагали. Суд дал Ройзману 14 суток. Пиар-а-

рест, привлекающий внимание прессы.
У Ройзмана в смысле карьеры все еще впереди. Попомните наши 

слова.

Стрелков Игорь Иванович
По ситуации на фронте: в районе севернее Авдеевки продолжаются 

тяжёлые бои. Мои источники НЕ подтверждают взятие Красногоров-
ки (по их данным - само село пока остаётся за ВСУ), Новобахмутовка 
дважды переходила из рук - в руки ( сейчас за нашими). Подтвержда-
ется освобождение Каменки. На Бахмутском фронте - тяжёлые улич-
ные бои в самом городе с очень медленным продвижением вперёд 
наших подразделений. Севернее - подтверждено освобождение по-
завчера села Зализничное (Железнодорожное) на Краматорском на-
правлении. Каких-либо кардинальных изменений в общей ситуации 
не произошло: «Вагнер» и ВС РФ пытаются хоть что- то «дожать» до 
апреля, а уважаемые киевские партнёры упираются и не дают Рос-
сийским великим полководцам (Герасимову и Пригожину) поскорее 
отчитаться об одержаннии даже самых незначительных побед… Вза-
имные потери высоки.

Политджойстик/Politjoystic
Не понимаю почему Бахмут (Артемовск) так важен, но он всё боль-

ше становится нашим. 
...
Когда его возьмут полностью под контроль, то случится что-то се-

рьезное в политическом смысле?

https://t.me/olegtsarov/5572
https://t.me/logikamarkova/5689
https://t.me/mig41/25124
https://t.me/strelkovii/4222
https://t.me/politjoystic/31450
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Логика Маркова
Оскароносный фильм про Навального выложен в сеть. Плохо для 

России здесь то, что теперь именно эта версия отравления Навального 
будет полностью доминировать в мире. Но вина в этом лежит на рос-
сийской пропаганде. Россия ведь не выдвигала свою версию. Позиция 
российской пропаганды «а вот и не докажете свою версию, западные 
клеветники», это слабая позиция. Она косвенно подтверждает вер-
сию обвинителей российских властей. В современном мире постправ-
ды версии не доказывают в судах, а пропагандируют силой СМК. Рос-
сийская власть давно должны была выдвинуть свою версию и снять 
фильмы и написать книги, а не обсуждать чужие версии. Это какая то 
такая сверхнекомпетентность, что приходится просто развести руки. 
Чтобы не опускать их.

Димитриев
Посмотрел ток-шоу на НТВ. Не спрашивайте меня, как это вышло; 

не выношу федеральный телевизор и конкретного этого ведущего на 
НТВ (забыл как фамилия, но это не имеет значения, там все говноеды). 
Короче, смотрю, а там на экране половина гостей алармисты и крити-
каны, типа Пинчука, который написал недавно книжку про СВО, кото-
рая состоит из сплошной дискредитации. Включаю звук и тут слышу 
эксперта Виктора Олевича, который говорит такое, что у меня челюсть 
отвалилась. Примерно: 

«Не нужно недооценивать украинскую армию и смеяться над аме-
риканскими поставками вооружение. Переводят войну в затяжной ха-
рактер, постепенно небольшими партиями передавая оружие и обу-
чая персонал. Американцам не выгодна победа Украины на поле боя, 
потому что Россия тогда выйдет из конфликта на любых условиях и 
придется ослаблять санкции. А санкции ослаблять нельзя и завершать 
конфликт нельзя, потому что все это на пользу Штатов.» 

Прикиньте! В федеральном эфире обсуждается идея, что продол-
жение войны чревато России катастрофой большой, чем поражение 
в войне. И что конфликт развивается ровно на пользу Штатов. Блин, и 
это не я сказал! Это федеральный телевизор. О том, что это ловушка 
писал год назад, а сейчас смысла уже не вижу.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель «Царьграда» Андрей Перла:
- Байден, разумеется, не боится победы Украины. Он был бы такой 

победе очень рад. Но он боится победы России – а в победу Украины, 
точнее, в победу над Россией на Украине, он просто не верит. И, на-
сколько можно судить по комментариям в западной прессе, никто из 
его генералов на самом деле в это не верит. Они много говорят про 
«победу на поле боя», но на практике делают все, чтобы затянуть бо-
евые действия.

Почему? Мне кажется, по трем причинам.

https://t.me/logikamarkova/5693
https://t.me/russ_orientalist/13868
https://t.me/governorsjew/6623
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1. Война на истощение может привести, в конечном итоге, к отсту-
плению России. Если Запад будет держаться твердо и не обращать вни-
мания на свои потери в экономике и социальной сфере. Если Запад 
согласен на «кровь, пот и слезы» в течение многих лет подряд.

2. Война на истощение в большей степени истощает Европу, чем 
США. Господство над Европой - более важная цель, чем победа над 
Россией. Перетекание промышленности из Европы в США - важная 
выгода от войны. Замена русского газа на американский СПГ - еще бо-
лее важная выгода.

3. В США отлично понимают, что времена однополярного мира 
прошли. Так или иначе, но доллар не будет больше единственной ва-
лютой мира. Будет два мира - сфера влияния США - и все остальные. 
Но к этому надо подготовиться. И война, возведение железного зана-
веса, отстройка от России, Китая, Ирана, арабского мира, вообще му-
сульманского мира, включая Турцию - важнейшая часть этой подго-
товки. Этим и занята, на самом деле, администрация Байдена.

Readovka
«Зерновая сделка» продлена на 60 дней — МИД России

BRIEF
Усилия Турции и ООН, призывавших продлить сделки на 120 ил 180 

дней, успехом не увенчались.

BRIEF
МИД Турции: «Крым, входящий в состав Украины, был аннексиро-

ван Российской Федерацией девять лет назад (16 марта) в результате 
нелегитимного референдума, проведенного в нарушение междуна-
родного права. По случаю годовщины аннексии мы вновь заявляем, 
что не признаем эту ситуацию, и подтверждаем нашу поддержку су-
веренитета и территориальной целостности Украины».

Олег Царёв
Могли бы промолчать. Их же никто не заставляет заявлять свою по-

зицию. Но нет. Не промолчали. 
А Россия уже не просто идет навстречу «партнерам». Ощущение, 

что мы их настойчиво преследуем, несмотря на все новые оплеухи.

BRIEF
В Турции перестали заправлять и обслуживать российские и бело-

русские самолёты
Речь идёт о Airbus и Boeing, произведённых в США.
По информации портала Airporthaber, такое решение принято ми-

нистерством таможни и торговли Турции после письма Управления 
промышленности и безопасности Минторга США.

https://t.me/readovkanews/54840
https://t.me/rusbrief/101003
https://t.me/rusbrief/100998
https://t.me/olegtsarov/5576
https://t.me/rusbrief/101040
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МАРДАН
Вся система военного учета должна быть сосредоточена в Госуслу-

гах.
Любой человек достигший 18 лет автоматически попадет в базу «Во-

еннообязанные». Паспортные данные, место работы, социальные вы-
платы, регистрация, собственность. Все это уже есть в Госуслугах.

В том случае, если гражданин получает место в «Ростехе» или на 
«Северных верфях», у него появляется отметка «отсрочка от мобили-
зации». Это так же делается автоматически, поскольку у гражданина 
есть номер ИНН, который отражает место получения зарплаты.

То же самое касается студентов. При поступлении на дневное, пер-
вокурсник попадет в базу данных университета и автоматически по-
лучает отсрочку. В момент отчисления или окончания ВУЗа, отметка 
автоматически снимается.

Все предельно просто.
В момент введения особого или военного положения, все военноо-

бязанные автоматически получают в системе красную галочку и физи-
чески не могут пересечь границу и даже купить авиабилетбилет. Од-
ним нажатием кнопки.

Если особо одаренный гражданин пускается в бега и не является 
по электронной повестке, которая так же приходит ему на Госуслугах, 
гражданину автоматически блокируются кредитные карты, телефон, 
накладывается арест на все имущество, включая автотранспорт, дан-
ные по которому отправляются в розыск в базу ГАИ.

А покупать компьютеры и нанимать персонал, который артритны-
ми пальцами, начнет стучать по клавиатуре, вбивая данные «призыв-
ника Иванова Ивана Ивановича 2000 года рождения» - это дикость, 
тупость и способ распилить бюджет.

Логика Маркова
Путин на встрече с бизнесом, с РСПП много шутил. Путин доволен 

как экономика России выдержала удар тотальных санкций. В этом году 
будет даже рост экономики. Все в мире очень удивлены, что эконо-
мика России оказалась настолько сильной. Бизнесмены выстояли под 
ударами санкций и ждут крупных заказов от государства в области ВПК 
и технологий, замещающих западные. Вот поэтому Путин весело шу-
тил. И поэтому миллиардеры весело смеялись. Выжили.

Друид
Общий настрой Владимира Путина на совещании с членами РСПП – 

конструктивный и направленный на взаимодействие с бизнесом. Пре-
зидент отметил, что возможностей для развития бизнеса становится 
больше, как и экономических свобод. Во многом, это так, хотя и не 
стоит скрывать, что государство в нынешних условиях требует от биз-
неса активной и возрастающей помощи государству (вопросы СВО и 
не только). 

https://t.me/mardanaka/13613
https://t.me/logikamarkova/5696
https://t.me/wisedruidd/5442


ОГЛАВЛЕНИЕ 290ШЕСТНАДЦАТОЕ МАРТА

Тем не менее, с уходом части иностранных компаний также откры-
лось много новых ниш, также увеличилась значимость в предприни-
мателях, способных работать над импортозамещением (а не только 
налаживать параллельный импорт). В. Путин провозгласил некоторый 
режим либерализации для ведения бизнеса, что помимо всего проче-
го, например, связывается с возможностью выводить больше средств 
за рубеж, но только при условии, если эти деньги будут работать на 
благо России. 

Также президент дал понять, что Россия открыта для сотрудниче-
ства и с западными странами. При этом многое из того, что сказал В. 
Путин, было в закрытом формате. Согласно некоторой информации, 
предпринимателям дали понять, что ждут от них системности и готов-
ности работать на благо Отчества. При соблюдении этих условий до-
полнительные возможности для бизнеса будут возрастать.

BRIEF
Ряд участников встречи олигархов с Путиным охарактеризовали ее 

как провальную. «Бизнес не услышал новых инициатив,кроме пред-
ложения делиться. Реформ не будет. Ослабления административного 
режима не будет. Либерализации правовой и судебной систем не бу-
дет». В режиме монолога повторили старые тезисы.

KulturKampf
«Танкостроение России – это жалкое паразитирование на советских 

разработках и как отрасль ВПК, производящая новую технику, никог-
да не возникала.»

Столь оригинальную мысль выдал представитель ГШ ВСУ на бри-
финге с не менее своеобразной темой «Российский танк Т-90М «Про-
рыв» и его несуразность».

Понимаете? Это говорят те самые люди, которые в войне на Дон-
бассе делали ставку на Т-64 разработки 60-х годов прошлого века и 
уже более 20 лет серийно не производят вообще никаких новых тан-
ков.

Напомним, что на территории Украины некогда советское танко-
строение и зародилось. Танк Т-34 был разработан в Харьковском кон-
структорском бюро машиностроения.

С крушением советской Украины танкостроение уже в новом терри-
ториальном образовании также отправилось в мир иной. Судя по все-
му, в том же направлении уверенно движется и сама нынешняя Укра-
ина.

GREY ZONE
Появились кадры повреждённого и брошенного Т-90М «Прорыв» 

группировки войск «Центр (О)» ВС РФ на фронте под Кременной в Лу-
ганской области. Сам случай произошёл 24 февраля 2023 года.

По открытым данным основанным на фото и видео фиксации, оцен-

https://t.me/rusbrief/101034
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ки потерь данного танка во всех его модификациях – варьируются от 
50 до 55 единиц, 13 из которых достались как трофеи и подлежали 
восстановлению. Танки Т-90 также неоднократно уже замечены в Бах-
муте со стороны ВС Украины.

Moscow calling
ВСУ раздербанили начинку российского танка Т-90М «Прорыв».
Импортные микросхемы (и целый журнальчик с их описью) и те-

пловизор фирмы THALES - основа российского танкостроения.

Бульба престолов
Т-62М без тепловизора — технологический потолок РФ.
РФ не только не приобрела компетенции, которые мир получил с 

1991, но и утратила предыдущие.
Если достаточно надёжно перекрыть западную комплектуху, РФ не 

только Ланцетов, не только Т-72Б3 делать не сможет — она Мосинку 
произвести будет не в состоянии.

Николай Стариков
Британский еженедельный консервативный журнал «Наблюда-

тель» нагнетает финансовую панику на своей новой обложке.
«Краш-тест».
Новая эра экономической неопределенности».
Хочется отметить, что главная газета третьего рейха называлась ещё 

более демократично - «Народный наблюдатель».
И часто писала о новом порядке в Европе, новой эре в жизни Евро-

пы, которые якобы строили германские нацисты.
Удивительно созвучно.

Олег Царёв
Источник ВЧК-ОГПУ назвал истинных бенефициаров ЧВК Вагнер- это  

действующее руководство ГУ ГШ (ГРУ) и бывший охранник Путина гу-
бернатор Тульской области Алексей Дюмин.

«Вагнер» как военная организация был создан и управляется со-
трудниками ГРУ из числа отставников и действующих военнослужа-
щих. Именно «Вагнер» использовался и используется для выполнения 
целевых задач ГРУ. Особо стоит отметить губернатора Тульской обла-
сти Алексея Дюмина, чей вклад в развитие ЧВК Вагнер является наи-
более существенным. 

Если это так, то это многое что меняет во внутриполитических рас-
кладах.

Стрелков Игорь Иванович
Меня спросили в закрытом чате по поводу данного выступления 

братии Киево-Печерской Лавры: «неужели они не сделали никаких 
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выводов из предыдущего?». Отвечаю: СДЕЛАЛИ! Они поняли, что «по-
лу-предательством» ситуацию никак не выправить - чтобы сохранить 
за собой насиженные места - надо предавать масштабно,  целиком, 
открыто. Как сделал Иуда.  Только вот какая беда - все места, выде-
ленные священнослужителям для вылизывания задницы сатанистам 
- уже авно и надежно заняты. Поздно спохватились, типа-святые отцы 
и братие! Раньше надо было, раньше! Не туда подались,, бедные, надо 
было сразу в униаты (а лучше - в католики), или - худо-бедно - в рас-
кольники. А вы все надеялись ,что «как-нибудь пронесет - и невин-
ность соблюдем, и доходная Лавра при нас останется».

Стрелков Игорь Иванович
Среди монахов Киево-Печерской Лавры, уверен, есть истинно-ве-

рующие Православные люди. Но не они, с трудом коверкая русскую 
речь, клянутся иудею-наркоману Зеленскому «в любви и верности», 
безсмысленно и жалко преумножая ранее обретенный многолетний 
позор и статус «заслуженных предателей Православия и Русского на-
рода».

Сергей Миронов
Сенатор Константин Косачев выступил  с довольно спорным, мяг-

ко говоря, предложением: «Стратегией общества российского долж-
но быть содействие возвращению на Родину тех, кто в какой-то мо-
мент дрогнул и Родину покинул».

Нет, стратегией нашего общества должно быть содействие тем, кто 
не дрогнул, не покинул Родину, а живет и работает здесь на ее благо. 
Тем более если он защищает ее с оружием в руках. Таких в России по-
давляющее большинство! И для них, для этого большинства, нужно 
создавать условия, чтобы они и дальше хотели жить и работать в сво-
ей родной стране. 

В российских законах уже предусмотрена ответственность за дис-
кредитацию Вооруженных сил РФ, органов власти и в целом за дея-
тельность, которая наносит ущерб России. И это нормально, потому 
что тем самым государство защищает наше общество, то большин-
ство, которое осталось в стране и хочет ее процветания. 

Никаких поблажек уехавшим, сбежавшим, релокантам и всем про-
чим быть не должно. Захотят вернуться – смогут это сделать, виза им 
для этого не нужна, если они сохранили российский паспорт. Вопрос 
только в том, как они будут смотреть в глаза тем, кто своими потом и 
кровью создавал будущее нашей великой России. Но это уже не юри-
дическая, а нравственная категория.

Анна Прохорова. В Центре Событий
Вау
Проректор по работе со студентами РУДН Сергей Базавлук уволен 

со своей должности
Базавлук ранее одобрил вопиюще неуместную в нынешних усло-
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виях демонстрацию украинской «культуры» в стенах РУДН, на кото-
рой вывесили флаги Украины и другие символы неонацистского госу-
дарства

Поздравляю с победой всех, боровшихся с этой дикостью
Глядишь, и в других ВУЗах, где полно заукраинцев, задумаются

Рамзай
Наконец, можно с удовлетворением сказать, что голос общества се-

годня слышат и что если раньше приходилось долго ждать и надеять-
ся, что можно хоть как-то воздействовать за такую русофобию,  бес-
принципность и глупость, то сегодня мы увидели, что кому положено 
среагировали принципиально быстро - то есть критика услышана и на 
неё оперативно последовала реакция, что не может нас не радовать!

Андрей Медведев
Однако же, нельзя не заметить прощальную «пасхалку» от пана Ба-

завлука.
Всем понятно? Нет? Ну обратите внимание на цветовую гамму дем-

бельского фото. Да, не слишком очевидно и доказуемо. Но на фоне 
того, что украиское землячество РУДН тихонько отмалчивается, даже 
не пытается выразить позицию, скажем теракт в Брянской области или 
обстрел Донецка, в этом вузе антироссийская фронда пустила глубо-
кие корни.

А руководство вуза, вероятно, полагает, что раз пана Базавлука под-
винули, то интерес к вузу пропадёт. Это глубокое заблуждение. 

И вообще, государство должно наконец-то разобраться, что проис-
ходит в высшем образовании. Кто там сеет зубы дракона и что из них 
вырастает.

Николай Стариков
Концерн «Аксель Спрингер» внезапно заменил всю редакционную 

команду крупнейшего таблоида Германии BILD.
Нынешние главные редакторы Йоханнес Бойе, Александра Вюрц-

бах и Клаус Струнц покидают свои должности.
Причина не указывается. Однако именно «Бильд» высмеял версию 

«проукраинских» олигархо- водолазов, якобы взорвавших трубопро-
воды в Балтийском море.

Свобода слова она такая.
С кулаками.

Друид
В российском либеральном сегменте снова поднялся шум. Некото-

рые региональные и федеральные СМИ пишут, что якобы в более чем 
30 регионах начали выдавать повестки в военкоматы, чтобы уточнить 
данные. Речь пока не идёт о новой волне мобилизации, однако мно-
гие военкоматы начали обновлять списки и внесли изменения в пра-
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вила постановки на воинский учёт, предприятия подготовили списки 
на бронь. 

 Информация о раздаче повесток нуждается в дополнительной ве-
рификации и подтверждении от властей. Однако время сейчас трево-
жное, поэтому военкоматы в любом случае должны работать гораздо 
более эффективно, чем это было в сентябре прошлого года. 

При этом мобилизации в том виде, в котором она уже была, не бу-
дет. Скорее, военные власти будут больше тренировать запасников и 
выявлять тех, кто готов воевать за интересы Родины и согласен на до-
стойные условия. Уклонисты в армии не нужны, они будут ей обузой. 
А вот нормальных мужиков и подлинных патриотов ждут, сейчас на-
стало их время. Время сложное и тяжёлое, но это время, когда можно 
себя проявить и показать свой героизм.

BRIEF
Выпускникам Пензенского государственного университета мужско-

го пола вместе с дипломами будут вручать повестки в военкомат.

Readovka
Отказ Копенгагена дать разрешение Москве участвовать в рассле-

довании взрывов «Северных потоков» является «махинацией» и «ло-
хотроном» — МИД РФ

Логика Маркова
Дания заявила, что не даст возможности России принять участие в 

расследовании теракта на Северном Потоке. Это было понятно с са-
мого начала. Все знают, что теракт провели спецслужбы США. Пра-
вительство Дании получило приказ от терроистов, то есть спецслужб 
США, не расследовать этот теракт, а фальсифицировать расследова-
ние в интересах терроистов. А участие России сорвет этот план. 

Вот это и есть новая реальность, - правительства европейских стран 
соучаствуют в политике государственного терроризма.

Царьград ТВ
Независимая международная комиссия ООН не нашла в действиях 

русской армии признаков «геноцида». 
Однако она обнаружила военные преступления в действиях ВСУ. 
Затеянная Украиной проверка обернулась против неё самой.
«Мы не обнаружили, что на территории Украины имел место гено-

цид», - отметил председатель комиссии Эрик Мёсе, выступая в Жене-
ве.

При этом комиссия нашла «незначительное число» нарушений пра-
вил ведения войны и военных преступлений со стороны украинской 
армии. В докладе упоминаются неизбирательные удары ВСУ, а также 
расстрел и пытки, применяемые украинскими солдатами к русским 
военнопленным.
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Впрочем, Россию эксперты ООН также обвинили в нарушениях.

BRIEF
Расследование ООН выявило, что российские власти совершили 

«широкий диапазон» нарушений международных прав человека и гу-
манитарного законодательства во многих регионах Украины и России, 
– Reuters.

Бульба престолов
Про поставленного на колени и убитого в затылок Берега все забы-

ли?
А я нет.
Когда ВСУ выйдут к Мелитополю-Бердянску и начнётся блокада Кры-

ма, а затем и пересмотр его статуса, zаходы в Белгород-Брянск-Курск, 
АП-ФСБ понадобится ликвидировать самые боеспособные подразде-
ления Народных Милиций.

Вся ЛНР фактически обезврежена передачей ключевых постов че-
ченским ваххабитам. Сверх-эффективные подразделения вроде «При-
зрака» будут обезврежены спецназом ФСБ, чеченцами и Вагнером.

Остаётся ДНР и её подразделениями типа «Спарты» и других. Как 
и луганские коллеги, они не идут в котлы, не бросают украинцам сот-
ни единиц техники, не любят перегруппировки и жесты доброй воли. 
Они не согласовывают удары по украинским партнёрам через всю ко-
мандную цепочку вплоть до Генштаба, делая удары бессмысленны-
ми. Они не вписываются в устоявшуюся и согласованную с партнёра-
ми модель ведения войны РФ. Не хотят становиться Тувой.

И когда появится осознание военной катастрофы, все эти подраз-
деления будут обезврежены убийством ключевых командиров, снаб-
женцев и т.д. Силами Вагнера и чеченцев. Берег и развал TF Suricats 
был отработкой. ФСБ даже их координаты будет сливать хохлам для 
HIMARS и арты, прецеденты уже были. Сразу после убийства Берега 
Сурикаты по «совпадению» понесли дополнительные тяжёлые поте-
ри — есть мнение, что чекисты слили их местоположение хохлам, ко-
торые сразу же отправили подразделение, что специализируется на 
охоте за дронобойщиками.

Это обезглавливание самых эффективных подразделений ФСБ уже 
согласовала с СБУ и спишут, как обычно, на украинские ДРГ. Чтобы 
донбасская вольница не мешала договорнячку. А я говорил, что надо 
заебашить Адеквата Z… 

Слишком эффективных одиночек вроде Мурза тоже уберут. Волонтё-
ров, гуманитарщиков тоже. Нужно полное приведение всего к тувин-
ским стандартам договорной войны (утилизации русских).

Девиз РФ: стань Тувой или умри.
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Дмитрий Медведев
Про американский беспилотник. 
Краткие выводы: международной конвенции на эту тему нет. Чикаг-

ская конвенция 1944 года и другие международные документы эти во-
просы не регулируют. Кстати, напомню, американцы разрушили Дого-
вор по открытому небу, который давал право на военные инспекции. 

Внутреннее законодательство только формируется. 
Но Воздушный кодекс оперирует терминами «запретные зоны» и 

«зоны с ограничениями». Так, в соответствии со ст. 15 ВК устанавли-
ваются запретные зоны, опасные зоны (районы полигонов, взрывных 
работ и тому подобное), зоны ограничений полётов воздушных судов 
и другие установленные для осуществления деятельности в воздуш-
ном пространстве элементы структуры воздушного пространства. Это 
делается правительством. Беспилотники тоже должны соблюдать эти 
правила. Особенно в период боевых действий, о чём известно всем 
пользователям воздушного пространства. Тем более, что момент вхо-
да на самолёте или БПЛА в территориальное море подчас затрудни-
тельно отфиксировать. 

А это часть нашей территории, на которую распространяется наш 
суверенитет.

В общем, говоря по-простому, американцы вконец оборзели. И це-
ремониться с ними неправильно. Хотя и контакты военных нужны, ко-
нечно. Особенно на фоне заявлений американских ублюдков типа се-
натора грэма о том, что надо сбивать российские самолёты. Кстати, и 
с такими тварями иногда случаются авиационные происшествия

Kotsnews
«Американцы вконец оборзели», - пишет Дмитрий Анатольевич по 

поводу инцидента с «Рипером».
А что, свежо. Можно использовать вместо затертого до дыр «аме-

риканцы пересекли красные линии». Раньше-то они не вконец обор-
зевали…

МАРДАН
Дорогой Дмитрий Анатольевич, точнее его обкуренные пиарщики, 

совсем пошли вразнос и намекают убийством сенатору Соединенных 
Штатов Грэму

«В общем, говоря по-простому, американцы вконец оборзели. И це-
ремониться с ними неправильно. Хотя и контакты военных нужны, ко-
нечно. Особенно на фоне заявлений американских ублюдков типа се-
натора грэма о том, что надо сбивать российские самолёты. Кстати, и 
с такими людьми иногда случаются авиационные происшествия😊 😊 »

Эскалация в риторике она так и работает, все время нужно повы-
шать градус. Начинаешь с «ублюдков и выродков», а продолжаешь 
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https://t.me/mardanaka/13623
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«авиационными происшествиями».
На фоне «эпидемии пожаров», убийств российских чиновников на 

новых территориях, демонстративных казней наших пленных, беско-
нечное громыхание словами разных начальников выглядит просто не-
приличным.

«Сурковщина» - святая вера в то, что с общественным мнением мож-
но делать все что угодно при помощи медиа-манипуляций, принесла 
нашей стране неисчислимые беды. По идее, давно уже пора остано-
виться и стать взрослыми. 

Но некоторые остановиться просто не могут.

KulturKampf
Минобороны официально объявили, что лётчики Су-27, которые не 

сбили MQ-9 представлены к государственным наградам.

Логика Маркова
Это ясный знак, что Россия будет и дальше сбивать американские 

дроны, если они будут и дальше участвовать своей разведкой в атаках 
на российские города в Крыму. Это решение встречает огромную под-
держку в российском обществе, которое требует от российской вла-
сти вести политику значительно жёстче.

Олег Царёв
США повышают ставки — отправляют на патрулирование в Черное 

море еще один беспилотник MQ-9 Reaper. Его основная задача — ос-
мотр места происшествия с первым дроном, а также наблюдение за 
российскими военными и их предполагаемыми попытками извлечь 
со дна обломки. Об этом пишет канал CNN.  

Если не приводнить второй дрон, то непонятно, зачем тогда при-
воднили предыдущий. Кроме того это будет означать, что США взяли 
верх — их беспилотник в Черном море продолжает свое черное дело, 
а Россия вынуждена терпеть. США настояли на своем. 

С другой стороны второй сбитый Reaper будет означать радикаль-
ное повышение ставок и с нашей стороны. Чем ответит США, неизвест-
но. Возможно откроют поставки для Украины армейских тактических 
ракетных комплексов и беспилотники MQ-9. Может ударят по наше-
му флоту в Черном море. 

Я бы не взял на себя смелость давать советы в такой ситуации, как 
поступить. Сбивать повторно или нет. Решение, которое повлечет за со-
бой большие последствия. Но если быть последовательными, то надо 
сбивать. Если прочертили красную линию, то надо наказывать за её 
пересечение. 

Думаю, можно было спрогнозировать такое развитие ситуации на-
перед и предположить, что на смену одному беспилотнику США приш-
лют второй. Надеюсь, план на этот случай у наших существует.

https://t.me/der_kultur_kampf/47
https://t.me/logikamarkova/5699
https://t.me/olegtsarov/5579
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МАРДАН
Американцы отправили еще одного «Жнеца» контролировать Чёр-

ное море. Однако запретную зону американский БПЛА не пересёк.
Каждый остался при своих.
Американцам нет смысла участвовать в эскалации напрямую. Их 

стратегия - прямо противоположная. Наносить прямой военный ущерб 
России не рискую абсолютно ничем.

Это русские солдаты гибнут от американского оружия. Американцы 
потеряли всего лишь железо.

Так что точка уязвимости Соединенных Штатов так и не была най-
дена. А для того, чтобы победить, ее обязательно нужно найти.

Больше, чем ФАКТ
За минувшие сутки Черное море патрулирует уже как минимум тре-

тий по счету беспилотник США - FORTE10. До этого там дефилирова-
ли FORTE11 и FORTE12. И ни одного беспилотника МО РФ в районе Ка-
рибского бассейна.

Стрелков Игорь Иванович
«12 ПУНКТОВ КАК НАМ ГАРАНТИРОВАННО ПРОИГРАТЬ ВОЙНУ»
(Коллективное творчество «Клуба рассерженных патриотов»)
Чтобы гарантированно проиграть войну (с целью «вернуть всё взад 

- как до 14-го года»), необходимо:
1. Ни в коем случае не объявлять т.н. «украине» войну, не форму-

лировать её цели, продолжать воевать в рамках не имеющей ни чет-
кой идеологии, ни сформулированных законным образом задач т.н. 
«СВО». Таким образом будет скорейшим путем достигнута дискреди-
тация боевых действий в глазах широких масс населения и деморали-
зация непонятно за что сражающихся и несущих потери Вооруженных 
Сил. (ВЫПОЛНЯЕТСЯ)

2. Постоянно сообщать уважаемым западным партнерам и партне-
рам киевским - по дипломатическим официальным и всем иным ка-
налам - о том, что РФ не добивается военного и политического раз-
грома т.н. «украины» и даже не планирует смену в ней политического 
режима. Таким образом будет оказано значительное содействие вра-
жеской пропаганде, углублена деморализация и апатия сторонников 
Росссии в самой т.н. «украине», а также достигнуто полное единство 
укро-элит, не видящих никакой альтернативы поддержке действую-
щего режима. Кроме того, демонстрация готовности к любому «до-
говорняку» дополнительно продемонстрирует слабость и неуверен-
ность «элит» в самой РФ, мотивируя противника к дальнейшей эска-
лации конфликта и расширению вмешательства в него третьих стран. 
(ВЫПОЛНЯЕТСЯ)

3. Ни в коем случае не менять кадровый состав руководства государ-
ства, разведки, вооруженных сил, уже продемонстрировавший вопию-
щую некомпетентность и откровеннейший непрофессионализм (и, на-

https://t.me/mardanaka/13629
https://t.me/itsnofact/420
https://t.me/strelkovii/4229
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оборот, сумевший очередной раз подтвердить, что любое количество 
людей и техники в руках кретинов не приведет к успеху даже в самых 
благоприятных условиях). Такие ценные кадры, которые сформулиро-
вали первоначальный план СВО, абсолютно игнорирующий реальную 
оперативную обстановку, а потом проводившие боевые операции с 
какими угодно целями, но только чтобы не победить - незаменимы 
для выполнения указанной задачи. Особенно и критически важно не 
менять руководство МО и ГШ ВС РФ, СВР, 5-й Службы ФСБ России, МИД 
РФ, а также политических советников по «украинской» линии и кура-
торов военной промышленности. Наши старые проверенные десяти-
летиями кадры - залог нашего военного поражения, последующего 
переворота и вожделенного «договорнячка» (которого ,впрочем, не 
будет, но мы в это не верим «от слова совсем», а если верим - то пока 
не станем об этом рассказывать). (ВЫПОЛНЯЕТСЯ)

4. Ни коим образом не допускать реального перевода страны на 
военные рельсы, особенно - значительного увеличения выпуска во-
енной продукции и развертывания новых промышленных мощностей 
для этого. При этом, несомненно, необходимо ставить перед имею-
щимися предприятиями невыполнимые задачи, игнорирующие их ре-
альные возможности, чтобы (в идеале) на основании невыполнения 
данных планов - в течение текущего года заменить последних дееспо-
собных руководителей «оборонки» на лиц, которые не помешают ре-
ализации наших планов. (ВЫПОЛНЯЕТСЯ)

5. В рамках вышеизложенного, - ни в коем случае не менять «режим 
мирного времени» в тыловых регионах РФ, чтобы не затруднять рабо-
ту диверсионных и разведывательных подразделений противника на 
нашей территории. Также ни в коем случае не следует закрывать гра-
ницы, чтобы (когда мы сочтем полезным усилить бардак) при прове-
дении следующих волн «мобилизации» (без войны и военного поло-
жения это слово не может писаться без кавычек) - как можно большее 
количество военнообязанной молодежи смогло покинуть территорию 
РФ, дискредитируя ее руководство и демотивируя тех граждан, кото-
рые откликнутся на призыв идти на фронт. В данной-же связи надо со-
действовать «реабилитации» всех «испуганных патриотов», которые 
за границу уже сбежали и постоянно демонстрировать готовность про-
стить им любые анти-государственные высказывания. Если-же это не-
возможно из-за общественного резонанса - просто игнорировать лю-
бые их выпады такого рода - в рамках всё той-же домотивации еще 
верящих в победу граждан. (ВЫПОЛНЯЕТСЯ)

6. Во внешней политике (кроме уже отмеченной необходимости со-
хранения на своих постах руководства МИДа и соответствующих совет-
ников - типа Ушакова - в АП) - следует постоянно тормозить возможно-
сти получения широкомасштабной помощи со стороны Китая. Китай-
ские товарищи должны постоянно подозревать руководство РФ в го-
товности их предать в любой момент - даже просто за ни чем не под-
крепленные посулы со стороны дорогих западных партнеров. Прези-
дент-же должен по-прежнему старательно уклоняться от выполнения 
своих конституционных обязанностей верховного главнокомандую-



ОГЛАВЛЕНИЕ 300СЕМНАДЦАТОЕ МАРТА

щего. Наша задача состоит в том ,чтобы как можно дольше убеждать 
его в неизбежности «примирения с партнерами на компромиссных /
щадящих условиях». Владимир Владимирович очень любит, когда его 
«водят за нос» и этим надо рационально пользоваться, пока мы не со-
чтем возможным вывести его из «зоны комфорта на Планете Розовых 
Пони»(ВЫПОЛНЯЕТСЯ).

7. Во внутренней политике - чтобы у населения не возникло ника-
кого энтузиазма и надежды на позитивные перемены - следует твер-
до держаться на позициях «никаких перемен!» Старые проверенные 
воры и коррупционеры, бюрократы и бездари на всех мало-мальски 
значимых постах - наша твердая опора. Недовольные люди в нашей 
стране, наблюдая поражения на фронте и бардак в тылу, - должны 
осознать, что никаких изменений к лучшему не предвидится, чтобы - 
когда мы сочтем целесообразным и своевременным осуществить пе-
реворот и сдаться нашим дорогим западным партнерам - никто не вы-
ступил в поддержку официальной власти. «Единая Россия» и ее фрак-
ции (КПРФ, ЛДПР, СР, «Новые люди») - обязаны оставаться в неизмен-
ном виде и лишь усиливать имитацию деятельности, всячески способ-
ствуя унижению и безправию любых групп и группочек, пытающихся 
реально что-то исправить в сложившейся ситуации. Население долж-
но твердо знать - НИКАКИХ ИЗМЕНЕНИЙ НЕ БУДЕТ вплоть до физиче-
ской кончины (или нелегитимного смещения) существующих носите-
лей власти, а потом им на смену придут их еще более альтернатив-
но-талантливые дети или (при втором варианте) представители «ли-
берального крыла». (ВЫПОЛНЯЕТСЯ).

8. Каждый гражданин РФ должен помнить - «Если не Путин - то На-
вальный!» - чтобы когда Путин (нашими и своими собственными стара-
ниями) проиграет войну - никакой альтернативы Навальному/Ходор-
ковскому/Ройзману/Латыниной/Каспарову (и т.д.) не существовало в 
помине - быдло должно заранее смириться с этим и только с указан-
ными людьми связывать какие-то свои идиотские «надежды на луч-
шее будущее». Полная апатия нас, впрочем, тоже более чем устроит. 
(ВЫПОЛНЯЕТСЯ)

9. В военно-стратегическом отношении нам необходимо для дости-
жения цели тщательно контролировать наших дорогих вип-военных 
всех ведомств, особенно МО. Даже проверенные кадры могут (по не-
проходимой глупости или начав догадываться об уготованной им по-
сле поражения участи «козлов отпущения за всё») сделать что-то, что 
помешает нашим западным и украинским партнерам одержать побе-
ду. Поэтому надо ставить жесткие рамки военной активности, огра-
ничивая их регионами, сражаясь в которых - мы гарантированно не 
сможем разгромить ВСУ и понесем тяжелейшие потери в самой неу-
добной (для нас, и для военного руководства тоже) категории против-
ников наших планов - в добровольцах. Надо по-прежнему ограничи-
вать наступательные операции одним Донбассом, заставляя штурмо-
вать одну позицию за другой, уничтожая остатки нашей боеспособ-
ной пехоты ради достижения узко-тактических целей. Ни в коем слу-
чае нельзя допускать разрушения транспортной системы «украины», 
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чтобы партнеры могли безпрепятственно и в любых количествах пе-
ребрасывать на фронт военную технику, боеприпасы и прочее снаря-
жение. Нельзя также допустить дезорганизации тыла врага нашими 
ракетными ударами. Четко осознайте - наши ракетные удары должны 
максимально обозлить и настроить население «украины» против РФ, 
а не нанести реальный ущерб обороноспособности киевских партне-
ров и ослабить снабжение ВСУ резервами и всем необходимым. Поэ-
тому надо бить только по второстепенным объектам, для чего россий-
ские военные должны согласовывать КАЖДЫЙ удар с политическим 
руководством. (ВЫПОЛНЯЕТСЯ)

10. Стремясь приблизить военное поражение РФ, мы не должны за-
бывать о будущем: о «жизни после Путина» (вернее - «о жизни после 
развала России», поскольку Путин нам не очень-то и мешает, скорее 
наоборот, и мы даже можем - перед неизбежной отправкой в Гаагу - 
его немного потерпеть по тактическим соображениям пред заменой 
на «условного Навального»). Помните: чем больше на фронте различ-
ных «самостийных» (или хотя-бы автономных) частей и соединений, 
чем больше «национальных и региональных» (с двойным подчинени-
ем) подразделений и разнообразных ЧВК - тем скорее наступит кро-
вавый бардак сначала на фронте, а потом (после вожделенного пора-
жения) и тылу. Неподчиняющиеся общему командованию ,постоянно 
аппелирующие к «хозяевам» и отказывающиеся от выполнения по-
ставленных задач организованные группы - как нельзя более успеш-
но разлагают военную дисциплину. Следует также всячески поощрять 
конфликты между руководством ЧВК «Вагнер» и МО РФ, не допуская, 
при этом, чтобы конфликт был завершен ив пользу одной из конфлик-
тующих сторон - нам важны и ценны обе, каждая выполняет свою за-
дачу в рамках нашего плана. В перспективе таких конфликтов должно 
быть больше, они должны постоянно усиливаться и расширяться, сто-
роны должны взаимно дискредитировать друг-друга.

Не надо иллюзий - все эти «частные» и «национальные» части - пред-
назначены не для победы над уважаемыми киевскими партнерами, 
а для стимуляции кровавого бардака после нашего поражения и бы-
стрейшего распада Российской Федерации, как это уже было в 1917 
году. (ВЫПОЛНЯЕТСЯ).

11. В области пропаганды - одной из наиважнейших - следует (пока) 
продолжать убеждать население силами официальных СМИ, что «всё 
идет хорошо и даже лучше» - чем дольше «ширнармассы» будут пре-
бывать в уверенности и надежде - тем более жестоким будет их разо-
чарование и возмущение, когда мы потерпим (в результате вышеиз-
ложенных мероприятий) унизительное поражение. Вместе с тем, наи-
более талантливые и проверенные наши пропагандоны уже сейчас 
должны заранее готовить себе «запасные позиции», намеками созда-
вая себе «алиби» («а мы-же предупреждали!») в глазах своей аудито-
рии. Такие подлые, безпринцыаные, но умные и красноречивые лже-
цы, как Соловьев - нам еще пригодятся. Поэтому они должны очень 
осторожно «дрейфовать» вместе с общественным мнением в сторону 
«непонимания причин отсутствия победы» и т.п. (ВЫПОЛНЯЕТСЯ)
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12. И, наконец, на последнем (по значению) месте - стоит вопрос о 
снабжении и обезпечении войск, а также их управлении. О том - как 
не допустить успехов - мы уже сказали. Но одним лишь пассивным 
«недостижением победы» дело быстро мы не сдвинем. Нужны новые 
громкие унизительные поражения. В принципе - наши проверенные 
военные кадры и сами способны справиться с задачей (и справляют-
ся!). Степень неэффективности МО РФ очевидна уже всем, кто так или 
иначе от нее пострадал (а это почти все, кто реально воюет или помо-
гает фронту). Но этого мало! Снабжение войск не должно улучшаться, 
а наоборот! Усилия волонтеров (хотя они и закрывают лишь мизерную 
часть реальных потребностей - от силы 2-3%) - следует всячески тор-
мозить. Но всего важнее - понести весной-летом столь желанное (и 
тщательно нами подготовленное) поражение на Запорожском фрон-
те. От него зависит очень-очень многое. И - в данном конкретном слу-
чае - у нас нет ясности - удастся ли реализовать наши планы так, как 
нам желательно... или ВСУ не справятся (на этот раз) с разгромом ВС 
РФ, не дадут нам повода объявить об «очередном шаге доброй моли» 
(свалив ответственность на отсутствующего главкома) и тогда придется 
еще неизвестно сколько времени продолжать нашу работу, рассчиты-
вая, что стратегические наши усилия «обнулят» все тактические успе-
хи ВС РФ.

Таким образом, резюмируя вышеизложенное, допустимо сделать 
вывод о том, что - за исключением сомнительного пунтка 12 - все наши 
планы выполняются более чем успешно. Поражение и Смута в РФ поч-
ти обезпечены. Осталось совсем немного времени, за которое власти 
РФ способны «взяться за ум» (если он вообще имеется у тех, кто не вов-
лечен в наши планы - мы хорошо 30 лет занимались «селекцией ка-
дров») - сроки зависят от такого субъективного фактора, как успех или 
провал предстоящего весенне-летнего наступления киевских партне-
ров, а также от подобных-же (если ВС РФ еще на это способны) дей-
ствий российских войск.

Осведомительное Агентство
Си Цзиньпин официально летит в Москву. 
Официальный визит китайского лидера и переговоры с Путиным 

продлятся трое суток с 20 по 22 марта. По итогам обещают заключе-
ние важных двусторонних соглашений. 

До этого Китай отметился сомнительной мирной инициативой по 
войне с Украиной, которую можно описать фразой «за все хорошее, 
против всего плохого». Естественно, эти инициативы были сразу же 
отвергнуты Украиной и ее союзниками. 

Есть 2 основные версии реальных намерений Китая. Первая гласит 
о том, что китайцы действительно всеми силами пытаются заморозить 
конфликт, не глядя на интересы России. Вторая же заключается в том, 
что мирные предложения были сделаны для дальнейшего оправда-
ния прямой военной помощи нашей стране. Мол, запад сам не захо-
тел мира, поэтому и руки у нас развязаны. 

Последняя версия, конечно же, наиболее благоприятная для нас. 

https://t.me/osvagentstvo/200
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Россия для достижения скорейшей победы нуждается в поставках во-
енной помощи в противовес массовой помощи западного ВПК Украи-
не. И до этого момента никакой серьезной помощи от китайских пар-
тнеров мы не получали. 

Хочется верить, что итогом переговоров станет открытие своеобраз-
ного китайского лендлиза для нашей армии. Пока же нашим реаль-
ным и единственным союзником внезапно оказался Иран, который в 
больших количествах поставлял и поставляет нам свое вооружение, 
боеприпасы и снаряжение.

Ваши новости
Поездка Си Цзиньпина в Россию будет «визитом мира» – официаль-

ный представитель МИД КНР Ван Вэньбинь
Запланированная на 20-22 марта поездка председателя КНР Си 

Цзиньпина в Россию будет «визитом мира», Китай намерен играть кон-
структивную роль в урегулировании кризиса на Украине.

«Данная поездка будет «визитом мира». Что касается украинского 
кризиса, Китай будет занимать по нему объективную позицию, мы бу-
дем играть конструктивную роль для продвижения мирных перегово-
ров»,

– заявил официальный представитель МИД КНР Ван Вэньбинь на 
брифинге.

Умный еврей при губернаторе
Задаваться вопросом, точно ли Китай - союзник России, теперь про-

сто неприлично. Союз очевиден. Большинство стран мира, вся латин-
ская Америка, вся Африка, практически вся Азия, весь арабский мир, 
весь мусульманский мир - после наступления этой ясности оказыва-
ется на стороне России и Китая. вчерашняя новость про Бразилию, от-
крывшую свой порт для Иранского флота - отличный пример того, как 
именно это будет происходить. 

Обольщаться не надо. У противника - три материка под рукой. Се-
верная Америка, Европа (она заканчивается на границах России и Бе-
лоруссии пока) и Австралия. И Палестина до кучи. «Золотой милли-
ард». Но тут уж что поделать - придется драться.

«И если завтра будут баррикады - мы не покинем этих баррикад».

МИГ России
Путин и Си Цзиньпин обсудят военно-техническое сотрудничество, 

в беседе примут участие Шойгу и глава ФСВТС Шугаев; 
— помощник президента во внешней политике Юрий Ушаков

Платон Беседин
Военно-техническое сотрудничество обсудят Путин и Си. 
Похоже, то, о чем говорилось, всерьёз.

https://t.me/news_forfree/24093
https://t.me/governorsjew/6629
https://t.me/mig41/25131
https://t.me/pbesedin/1764
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МИГ России
Еще раз, для непонятливых — лидер второй мировой супердержа-

вы встречается с министром обороны воюющей страны (заметим, что 
по мнению коллективного Запада — агрессивной войны).

Это не просто унижение США в ответ на визит Пелоси на Тайвань. 
Это асимметричный американский позор!

Open Ukraine| Открытая Украина
Вы понимаете всю глубину глубин? Си и Путин будут вести перего-

воры трое суток!!! Первый визит правителя второй в мире державы 
происходит в Россию и не на пару часов, а на несколько суток!

Москва и Пекин уже значительно превосходят по мощи США, а в 
перспективе мы на пути объединения двух третей мира вокруг наше-
го союза, которые превзойдут коллективный Запад по объемам рын-
ка, темпам роста экономики и населению

МИГ России
Медленно, не торопясь, с чувством, тактом, расстановкой готовь-

тесь к внешнеполитическим сенсациям. 
Если уж о визите Си решили официально сообщить всего за три дня 

до поездки, то молчание о самом важном в тексте послания прези-
дента тем более объяснимо. Все будет в конкретных договорах и со-
глашениях.

О, скептики, печален ваш удел ...

Kotsnews
Многие почему-то ждут от визита Си в Москву договорняк по Укра-

ине. Не очень понятно, с какой стати. 
Да даже если бы России это надо было сейчас, что такого Пекин мо-

жет предложить Киеву, чего Украине не предложит Вашингтон. 
Зачем Зеленскому накануне масштабного контрнаступления, в ходе 

которого он планирует выйти на границы Крыма, замораживать кон-
фликт.

Зачем это Штатам, вбухавшим в Украину десятки миллиардов дол-
ларов для того, чтобы нанести военное поражение России. Или на про-
тяжении долгого времени контролируемо ослаблять ее. 

Зачем это коллективному Западу, разворачивающему на своей тер-
ритории ВПК военного времени, который отбить можно только если 
война будет продолжаться долго. И она будет продолжаться. Китай 
вряд ли может повлиять на  ее скорое окончание. 

Разве что поставками вооружений, в первую очередь - беспилотны-
ми системами и локализацией у себя производства артиллерийских 
боеприпасов. Только нужно ли это Пекину? Что мы дадим им взамен, 
чего они до сих пор еще не взяли?

ВЧК-ОГПУ

https://t.me/mig41/25133
https://t.me/OpenUkraine/35761
https://t.me/mig41/25132
https://t.me/sashakots/38902
https://t.me/vchkogpu/37186
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Источники сообщают, что руководством силового блока принято 
окончательное решение о спешном сворачивании проекта «Повар» 
(он же - Оркестр, Кулинария, ЖП). Как известно, Евгений Пригожин и 
раньше не имел никакого отношения к той части ЧВК «Вагнер», кото-
рая состояла из бывших профессиональных военных специалистов и 
ветеранов боевых действий, набранных в ЧВК из ГРУ и ФСБ. Пригожи-
ну было доверено лишь комплектование отрядов заключенных, ре-
крутированных из колоний за деньги. И если костяк «Вагнера» из про-
фессионалов принято решение сохранить и доверить им новые зада-
чи («зарубежные командировки»), и их деятельность будет финансо-
во поддержана («Роснефть» и другие каналы), то разбираться с зеками 
Пригожину придется лично и прямо на месте дислокации, а потом эва-
куироваться самому (если получится). Домой никто их не ждет. Источ-
ники также сообщают, что ЖП срочно свернул все свои политические 
проекты: критику А.Беглова и других глав регионов (в т.ч. Е.Куйвашо-
ва), пиар-проекты в Туле (губернатор А.Дюмин – один из реальных ос-
нователей и кураторов подразделений «Вагнер»), распустил штат по-
литтехнологов (в частности, М.Шугалей часто использовался ЖП для 
атак на бизнес и вымогательство) и обещал приостановить публичную 
критику армии. Пост Рамзана Кадырова от 22.00 13 марта, написан-
ный после встречи Кадырова с президентом, многими процитирован 
лишь в части поддержки армии, на самом деле он адресован лично 
Пригожину и это громкий сигнал «повару» прекратить свою пиар-де-
ятельность и «собирать вещи»:

«Когда вдруг видишь видео с жалобами нерадивого солдата, хочет-
ся спросить, а ты думаешь, на войне всегда бывает всего достаточно и 
вдосталь? Воин не кричит - воин решает. Необходимо искать решение 
задачи, а не собираться в кучку и писать публичные обращения… Ду-
май, распределяй силы и возможности, а не стой с открытым ртом…
Это война, а не курорт. Думаете, легко звезду Героя получить? Ан-нет! 
Её как раз-таки и дают тем, кто не плачет на камеру и борется со все-
ми преградами».  

Интересно, что решение о свертывании активности Пригожина со-
впало с докладом Независимой комиссии ООН, в котором приводятся 
факты военных преступлений на территории Украины – дотла разру-
шались городские кварталы, совершались казни, пытки и изнасилова-
ния. Комиссия утверждает, что Россия совершила «широкий спектр» 
военных преступлений на Украине, включая умышленные убийства, 
совершенные военизированными подразделениями. Как все помнят, 
при вербовке заключенных Пригожин именно так и наставлял  свои 
штрафбаты: «хотите берите в плен, хотите нет, пытайте, издевайтесь, 
хоть горло перерезайте». Пригожину нужно готовиться к роли ответ-
чика, у которого не будет адвокатов на том международном судебном 
процессе, который сегодня обсуждает на Западе.

Образ будущего
В пользу инсайдерской информации коллег о сворачивании дея-

тельности того крыла ЧВК «Вагнер», которое состояло из зеков и ка-

https://t.me/RKadyrov_95/3427
https://storage.googleapis.com/istories/news/2022/11/14/pitaite-izdevaites-khot-gorlo-pererezaite-kak-yevgenii-prigozhin-verbuet-zaklyuchennikh/index.html
https://t.me/obrazbuduschego2/13215
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торжников (есть и беглые), можно добавить, что международных сиг-
налов Кремлю о необходимости срочно любой ценой закрывать про-
ект «Повар» была два.

Первый – действительно тот самый доклад Независимой комиссии 
ООН, в котором приводятся факты военных преступлений на террито-
рии Украины (казни, пытки и изнасилования, после которых россий-
ских военных на западе и стали называть «орками»). Все понимают, 
что армия профессионально подготовленных воинов в силу своей вы-
учки и традиций не будет насиловать и пытать (а также – из страха 
строгого наказания), но также все понимают, что международному со-
обществу (когда-нибудь потом) нужно будет что-то предъявить и ко-
го-то наказать. Получается, что исполнителя роли «козла отпущения» 
даже искать не надо, он ее давно исполняет вместе со своими отряда-
ми «добровольцев ФСИН».

Второй сигнал - публикация в Il Foglio, авторы которой (итальянские 
спецслужбы) утверждали, что Дмитрий Медведев предложил руко-
водству ЧВК «Вагнер» награду в размере 15 млн долларов за убий-
ство министра обороны Италии Гвидо Крозетто. Медведев в этом ин-
формационном послании упомянут исключительно ради привлече-
ния внимания: основной месседж итальянских спецслужб – убирайте 
Пригожина, который ставит крест на цивилизованных международных 
контактах. Сигнал принят, понят и давно поддержан всеми крупными 
игроками политического поля России. История «принца воров» под-
ходит к концу. Если же он продолжит самостоятельно вести свою по-
литическую игру и снимать ролики с критикой своих оппонентов (ЖП 
передвигается по тылам в сопровождении двух съёмочных групп), он 
первым может попасть под действие только что принятого закона о за-
прете клеветы в отношении участников СВО. Который сам Пригожин и 
лоббировал. Такой вот парадокс истории.

Владлен Татарский
Вчера весь вечер смотрел разных политических и военных экспер-

тов, анализирующих события на Украине. Самые оппозиционные и са-
мые официальные эксперты постоянно повторяли одну мысль: Запад 
устал от войны, на Зеленского давят, по поводу скорейшего заключе-
ния мира.

«Америка устала от войны!» — бред. Никогда Америка не устанет 
от войны в Европе. Поддержка Украины им обходится дешевле вой-
ны в Афганистане! С каждым днем этой войны все становятся слабее 
и только США сильнее. Зачем им её заканчивать?

«Америка боится сближения Китая и России. Им не выгоден такой 
союз» — Китай и так получает от нас всё, что ему нужно. Надо будет 
— получит ещё. В военном отношении мы им не союзники. Как в во-
енном отношении мы сможем помочь Китаю? Перебросим наших мо-
билизованных на «УАЗиках» из Запорожских степей для штурма Тай-
ваня? Нанесем совместный ядерный удар по США? Ну бред же...

Думаю, от войны устали сами эксперты и выражают коллектив-
но-бессознательную мысль большинства простых людей и большей 

https://t.me/vladlentatarsky/20010
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части элиты. Даже те, кто желает поражения России, боятся, что вся 
эта история кувырнется в ядерную пропасть и поэтому повторяют ту 
же самую мысль.

Я помню, как год назад, перед СВО многие не верили, что «что-то» 
будет и рассказывали умопомрачительные аналитические схемы, ко-
торые обосновывали бы их теории... Сейчас происходит тоже самое.

Никакого мира не будет! Запомните это и перестаньте смущать лю-
дей. Те кто боится — пусть уходят тайными тропами в Грузию, те кто 
остается — готовьтесь сражаться! Нас ждет долгая изнурительная во-
йна с множеством всевозможных «красных линий» с обеих сторон и 
будет она продолжаться, пока на Украине реально не закончатся люди 
призывного возраста. Всё, что к тому времени мы заберем и защитим, 
станет Россией.

Сладков+
Терпение, а даже в чём-то и мазохизм Украины основывается на 

двух китах: вера в то, что они смогут выиграть войну и в то, что им по-
могут восстановиться после войны и стать богаче, чем были до. Но пе-
ред тем, как начать смеяться, надо понимать, что в понимании укра-
инцев это довольно последовательная картина мира, и в реальность 
её верят миллионы людей. Да, она не соответствует действительно-
сти, но для многих она не так смешна, как может показаться на пер-
вый взгляд.

Логика Маркова
Вашингтон принял решение завершить войну на Украине в этом 

году? Логику политики США надо искать не в заявлениях их полити-
ков, а в бюджете. 

Сейчас опубликован проект бюджета США на 2024 год. На Украину 
в нем заложено всего 300 миллионов. Это - косвенное свидетельство 
того, что администрация Байдена в закрытом формате уже приняла 
решение закончить войну на Украине в этом 2023 году. Есть и другие 
свидетельства этого.

Старше Эдды
В очередной раз хотел бы сказать о том, что успокаивающие ново-

сти, в том числе в западных СМИ о больших потерях хохла и его неже-
лании воевать созданы с одной целью и это цель, массовая дезинфор-
мация перед большим наступлением. Коллеги не раз и не два про это 
писали, не грех и мне в очередной раз напомнить об этом.

Все эти скандалы со снятием комбатов «за правду с фронта», рас-
суждения западных аналитиков о том, что ВСУ уже ни на что не спо-
собно из-за выбытия опытных солдат и офицеров, планы о переда-
че военной техники в конце 2023 года и т.д, все это дымовая завеса. 
Экипажи для западной техники, будь то Абрамс, Леопард, Бредли уже 
обучены. Западные системы управления тактического звена уже вне-
дрены в новые части и соединения, направление главного (возмож-
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но двух) удара уже выбрано. Новая волна мобилизации практически 
завершена и к середине апреля-началу мая ВСУ будут пытаться насту-
пать с самыми серьёзными целями. Причём основное наступление 
будет как раз таки на советской технике, тех самых переданных Т-72 и 
БТР/БМП-1,2. 

Высокоточные системы РСЗО хохол будет использовать в качестве 
замены авиации, дабы попытаться изолировать поле боя, массово при-
менит дроны, в том числе FPV-камикадзе. 

Бахмутская мясорубка поглотила множество солдат и офицеров 
украинской армии, но сейчас Киев пытается вытащить из этих огром-
ных потерь свою выгоду, а именно показать плачевное положение соб-
ственных сил и занизить  свой потенциал в наших глазах. Верить это-
му конечно же не стоит, лучше несколько переоценить противника и 
подготовится к встрече с ним как положено, чем недооценить и пре-
бывать в расслабленном состоянии духа.

МАРДАН
«Украина планирует начать производство ядерного топлива, ко-

торое заменит российское», - сообщили в украинском министерстве 
энергетики.

Напомню, что заявление Зеленского о желании Украины получить 
ядерное оружие на Мюнхенской конференции в феврале 2022 года 
стало последней каплей, после которой Россию уже ничего не могло 
остановить.

Желание Украины производить ядерные материалы может рассма-
триваться Россией исключительно как «прямая и явная угроза» безо-
пасности страны. В этом случае удары тактическим ядерным оружием 
по атомным объектам Украины не выглядят чем-то невозможным. Бо-
лее того, они будут полностью соответствовать ядерной доктрине РФ.

Тут всего две версии.
Первая. Это - типичный пример украинской политической культу-

ры, где никто не отвечает за слова.
Вторая. Создание американцами ситуации, когда Россия будет вы-

нуждена применить ядерное оружие на Украине и окажется на годы в 
полной изоляции.

То, что хохлов никому не жалко можно даже не писать.

Сладков+
ЯДЕРНАЯ ПРОГРАММА УКРАИНЫ – ЭТО ЗАВЕЩАНИЕ ЗЕЛЕНСКОГО. 
Это очень нехорошая тема для Киева. Это катализатор, ускоритель 

конфликта. 
Мягко говоря. А так - строка из приговора. Понятно, что просто так 

заявления, типа, а-ну россияне, давайте, наступайте быстрее, а то мы 
ядерное топливо начнем делать, - оно так просто не рождается. Раз-
дёргивают нас. И укрепляют в мысли: с этим режимом однозначно 
надо кончать.

https://t.me/mardanaka/13625
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Александр Ходаковский
Время показало продуктивность ожидания. Мы восемь лет ждали 

всего - и того, что «они» пойдут и сомнут нас, и того, что нас признают, 
а потом, может быть, примут... Мы никогда не чувствовали себя спо-
койно и защищенно. На наши выражения обеспокоенности мы мог-
ли услышать: да пусть только сунутся - мы их с Каспия Калибрами на-
кроем, - и такая беспечность только усиливала тревожность. И вот эти 
восемь лет ожидания закончились таким радикальным способом, что 
все офигели. 

Поэтому, имея опыт ожидания, я чувствую себя условно спокойно. 
Да, может завтра они снова покажут, на что способны, - но будет по-
слезавтра. А если и послезавтра они всё ещё будут демонстрировать 
жизнеспособность - будет «через два дня». И так - пока всё не станет 
по-нашему. А вот тогда мы должны будем продемонстрировать, как 
мы подготовились к новому времени, когда на отвоёванных терри-
ториях мы станем являть разумное, доброе, вечное, слегка сопрово-
ждая это необходимой репрессивной работой по отношению к тем, 
кто взывает, чтобы добро было с кулаками. 

Вот почему я выносил вам мозг своими выпадами по поводу цер-
ковных дел - потому что думаю не про священников, которые натер-
пелись у нас от своих заукраинских митрополитов - мне их жалко. А 
думаю про то, как будем жить , когда придёт «послезавтра».

GREY ZONE
Правительство Словакии, вслед за Польшей одобрили переда-

чу Украине 13 единиц истребителей МиГ-29, об этом сообщил пре-
мьер-министр страны.

Ранее Польша одобрила передачу 12 единиц МиГ-29 для ВС Укра-
ины, 4 единицы из которых, уже поставлены польской стороной, и 
остальные будут поставлены в ближайшие время.

Vоенкор Котенок Z
Варшава разместит первые полученные от США «Хаймарсы» на гра-

нице с Калининградской областью. 
Об этом изданию Portal Samorządowy заявил министр обороны Поль-

ши Мариуш Блащак.
Один из главных спикеров польской русофобии обещает, что аме-

риканские РСЗО будут поставлены в 16-й механизированную дивизию 
Войска Польского, которая дислоцируется на границе с российским 
эксклавом. Там же будут размещены корейские танки К2 и самоход-
ные гаубицы К9.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вообще надо очень ясно дать понять  полякам, что они будут стёр-

ты с лица земли ровно через 15 минут после того, как вступят в боевое 

https://t.me/aleksandr_skif/2623
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соприкосновение с российскими войсками.

[ЧеКа]
Сегодня узнал печальную новость, что одна из заукропских терро-

ристок, находящихся под следствием, сбежала из России в Литву.
И это не первый такой побег.
И на моей памяти были случаи, когда эти паразиты сбегали из-под 

ареста и в скором времени оказывались уже за бугром.
Считать, что на этом для них все закончится – ошибка. Я бы каждой 

особи с российским паспортом, поправшей российские же законы, со-
ветовал не смыкать глаз ни в Литве, ни в Казахстане, ни во Франции, 
ни в Испании.  Мир гораздо теснее, чем вы думаете, ублюдки. Ханго-
швили и Яндарбиев не дадут соврать.

Старовойтов о политике
Dior раскритиковали за новую коллекцию одежды в русском стиле
Подоляк обвинил Louis Vuitton в «игре с символами агрессии»
Модные дома поэтому и заигрывают с темой российско-украинско-

го вооруженного конфликта, потому что это самая модная тема по-
следнего года. А еще потому, что попытка отменить Россию с наскока 
не удалась и теперь, на следующем витке, неизбежно возникнет мода 
на русских, как главных мировых злодеев. Главных планетарных бун-
тарей, бросивших вызов Системе, капиталистическому Дисциплинар-
ному Санаторию. А плохие парни могут приличия не соблюдать - и это 
всегда круто. Не нужно говорить, насколько большим коммерческим 
потенциалом этот образ обладает и для Голливуда и для мира высо-
кой моды. Все, что способно создать запороговые эмоции - будет ис-
пользовано в шоу-бизнесе. 

По сути, это та же самая стратегия, которую реализует Канье Уэст, 
миксуя в своем ультрамодном поиске моделей-трансгендеров, анти-
семитизм и посты с Путиным. 

Как ни странно, в России это понимают немногие. Кажется неверо-
ятной иронией, но среди трендсеттеров и сам российский президент, 
и Пригожин с Вагнером (безусловно ставшим мировым брендом), и 
оскароносный з/к Навальный (тоже бунтарь каких поискать). Но самое 
удивительное, что эти тенденции совершенно не понимает казалось 
бы самая модная и современная часть российского общества - либе-
ральная оппозиция, и бежавшая и оставшаяся, которая показала себя 
совершенными скучными колхозниками, вырвавшимися в капстраны. 
В этом и заключается полное отсутствие интереса западных политиче-
ских продюсеров к этой волне политических эммигрантов. Но в этом 
содержится и потенциал для возвращения России в мировую повест-
ку на волне «моды на бунт».

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
За последнюю неделю провёл более трёх суток в разных частях юж-
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ного фронта и ближайших тылах. Удалось раздать десятки флагов со 
Спасом, православных патчей (шевронов) и сотни молитвословов. Ре-
бята берут с удовольствием, и вывешивают флаги на постах. Хочешь 
построить «Святую Русь», придётся делать это самому в ручную. Так 
спасёмся.

Раньше всех. Ну почти.
Международный уголовный суд (МУС), расположенный в Гааге, вы-

дал ордер на арест Владимира Путина, а также уполномоченной по 
правам ребенка Марии Львовой-Беловой, сообщается на сайте суда.

Старая площадь
Ордер на арест Путина - очень смешная попытка сорвать встречу 

Путина и Си Цзиньпиня.
Вроде как китайскому лидеру должно быть неудобно встречаться с 

человеком преследуемым Гаагским судом.
С другой стороны, если встретится, то грош цена таким ордерам.

Анатолий Шарий
Крайне странный шаг. Если направлен против визита Си, то он все 

равно приедет, ему плевать. А если он сделан для того, чтобы пере-
черкнуть саму возможность переговоров - это очень гениальный шаг. 
Действенный. 

Теперь им или туда, или в Гаагу. Выбора не оставили

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Ну вот теперь все стало совсем серьезно. Думаю будем воевать дол-

го, и не только с Украиной. Зря они покушаются на свободу нашего 
президента, очень зря.

Ордер на арест президента ядерной державы будет иметь очень да-
леко идущие последствия. Некоторые из инициаторов этих действий 
пожалеют, что родились на свет. Зато теперь не осталось никаких пре-
град, чтобы признать Украину государством-террористом.

Мария Захарова
Решения Международного уголовного суда для нашей страны  не 

имеют никакого значения, в том числе с правовой точки зрения.
Россия не является участником Римского статута Международного 

уголовного суда и обязательств по нему не несет. С данным органом 
Россия не сотрудничает, а возможные «рецепты» на арест, исходящие 
из Международного суда, будут для нас юридически ничтожными.

Олег Царёв
Кстати, США не признает решения МУС и не ратифицировали Рим-

ский статут. Потому что боялись ответственности за свои преступле-
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ния. И ничего, живут.

Логика Маркова
Решение МУС прежде всего смешной абсурд и глупость. Это позор 

МУС. Это и самоубийство МУС. Из этого клоунского шапито  теперь бу-
дут выходить страны.

Это и пример распада правовой системы Запада. И пример полной 
аморальности элит Запада. Поэтому это важное решение, оно пока-
зывает помрачение ума западных элит.

Назвать спасение детей из зоны боевых действий и размещение их 
в детских санаториях на море военным преступлением и похищени-
ем детей, - это надо же сказать такую глупость!  Этот полный абсурд 
вызывает не гнев, а больше смех и презрение к МУС.

Умный еврей при губернаторе
В Гаагу на танке!

Vоенкор Котенок Z
Собаки лают, а Россия сражается.

Политджойстик/Politjoystic
Им так понравилось с Милошевичем тренироваться, зарплаты тек-

ли, командировки с хорошими отелями, что они решили замахнуться 
на нас? Ну - ну, что у вас там? Дамбы?

Что-то знаю / Павел Данилин
МУС сегодня нанес смертельный удар как по себе самому, так и по 

идее международных судов типа ЕСПЧ и тд. Де факто, выступая на сто-
роне транснациональных структур против национального государства, 
МУС продемонстрировал не только собственную несамостоятельность 
и ангажированность, но и то, как именно в интересах ТНК может осу-
ществляться так называемое «международное правосудие», когда иг-
норируются факты, доказательства и так далее, а решения принима-
ются в угоду стороне, которая думает, что за ней сила. 

Это даже не хайли лайкли.

Маргарита Симоньян
Хотела бы я посмотреть на страну, которая по решению Гааги аре-

стует Путина. Минут через восемь. Или сколько там составит подлет-
ное время до ее столицы.

Александр Жучковский
В этой весёлой гаагской истории самое забавное (для нас) и печаль-

ное (для Запада) то, что тамошние элиты уже давно и безнадёжно жи-
вут в отрыве от реальности и принимают решения во вред скорее себе 
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и своим народам, чем России. Старые европейские элиты, конкурируя 
и соперничая с русскими, жили и действовали в мире реальной поли-
тики, политической целесообразности. Поэтому даже наши заклятые 
враги из прошлого часто выглядят достойными джентльменами, ари-
стократами духа. Россию они понимали и русским цену знали. Нынеш-
ние европейские политики – печальные клоуны и болваны, которые 
русских не знают и не понимают. Тем хуже для них.

Объясняет Readovka
В Гааге хотят воевать «до последнего украинца» — что означает ор-

дер на арест президента России
Демарш Международного уголовного суда сложно комментиро-

вать спокойно. Речь даже не о самих обвинениях против Путина, а о 
том, что подобные инициативы фактически закрывают дорогу к любо-
му мирному урегулированию конфликта.

<...>
Похоже, в Международном суде не хотят ничего иного, кроме как 

бесконечной войны до полного уничтожения украинской государ-
ственности. Уж лучше бы международное сообщество расследовало 
этот явный эпизод украинофобии.

Олег Царёв
По Владимиру Путину понятно. У нас обратно дороги нет. Выдали 

ордер, теперь пусть едут и попробуют арестовать. Могут всей Гаагой 
выезжать к нам. В России смелых любят. 

А вот по уполномоченной по правам ребёнка — зря что ли они тему 
детей раздували все время. Для них дети имеют большую ценность, 
но совсем иного характера, чем у нас. Я об этом писал ранее. Тема де-
тей нужна была для суда в Гааге. Идеально подходит для междуна-
родного суда.

funt
На самом деле, сегодняшнее решение в Гааге по Путину, особенно 

учитывая формулировку «похищение детей», я бы не стал недооцени-
вать. Понятно, что цель СВО какая угодно, только не похищение детей. 
Однако, с формулировками в таких делах с такими фигурантами не 
шутят и не лажают. Да и вообще, когда наверху заговорили о несчаст-
ных детках, которых надо защищать — жди самой запредельной мер-
зости. Так что, думаю, впереди нас ждёт ещё много интересных вбро-
сов (осторожно назову это так).

Александр Жучковский
В таких случаях я всегда вспоминаю гениальное Константина Кры-

лова: «Слезинка ребёнка включается и выключается в Лондоне». Ну 
или в Гааге, не суть важно.

https://t.me/readovkaru/2723
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Бульба престолов
Кстати, формальный повод для выдачи ордера на арест Попыта — 

«вывоз детей из Украины в РФ».
Это в чеченские ваххабитские лагеря что ли? Где над детьми изде-

вались и заставляли принимать ислам?
Есть и немало других случаев, когда русские действительно спаса-

ли детей от войны и от зачисток ВСУ (после проёба территорий) и вы-
возили в хорошие условия, но этот самый известный и действительно 
злодейский, обесценивший позитивные примеры.

То есть, теоретически Путина могут повесить за кадыризацию Дон-
басса? Вот это была бы карма.

Жаль, что Гааге плевать на страдания русских, в том числе от рук 
Пыни.

Книга Носовича
Про Гаагский трибунал - это ровно за год до президентских выбо-

ров в РФ начали прокачивать тему непризнания легитимности Пути-
на в случае его переизбрания на новый срок. Предсказуемо. И беспо-
лезно. Потому что в постглобальном мире значение имеет лишь вну-
тренняя легитимность. Если большинство граждан России будут счи-
тать Путина легитимным главой РФ, то он будет главой РФ. А что до 
признания России и Путина во главе ее всемирным изгоем, так ведь 
пытались уже. Весь прошлый год пытались - и что? Председатель КНР 
летит в Москву, послание Путина Федеральному собранию транслиру-
ют в прямом эфире сотни зарубежных СМИ. Если это изгнание и меж-
дународная изоляция, то Вильнюс - столица мира

Раньше всех. Ну почти.
Сенатор Клишас об ордере МУС на арест Путина: РФ нужно немед-

ленно выдать ордер на арест всех «судей» МУС

Что-то знаю / Павел Данилин
Неплохо было бы объявить в розыск судей Международного уго-

ловного суда, а потом «случайно» найти некоторых из них на террито-
рии России и осудить за поддержку терроризма, например...

Раньше всех. Ну почти.
Глава офиса Владимира Зеленского Андрей Ермак заявил, что ор-

дер Международного уголовного суда, который не признается РФ, на 
«арест» президента РФ Владимира Путина «это только начало».

Раньше всех. Ну почти.
Детский Омбудсмен РФ Львова-Белова об ордере МУС: здорово, что 

международное сообщество оценило работу по помощи детям нашей 
страны

https://t.me/bulbe_de_trones/4961
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Раньше всех. Ну почти.
Медведев сопроводил пост о решении МУС значком с туалетной 

бумагой, написал, что нет необходимости объяснять, где следует ис-
пользовать этот документ

Стрелков Игорь Иванович
Что касается «ордера на арест» Путина, то можно сколько угодно 

«махать рукой» и заявлять, что «нас это никак не касается», но факт в 
том, что Запад УВЕРЕН в успешном (для себя) завершении текущей во-
йны и уже, не стесняясь, создает юридические основания для оформ-
ления ее победоносных результатов, нимало не смущаясь междуна-
родным правом и т.п. «мелочами». Путина предсказуемо «определи-
ли в очередные Милошевичи» (Каддафи, Саддамы и т.д.) и готовятся 
расправиться с ним также, как со всеми предыдущими. Не будь недав-
ние «дорогие и уважаемые партнеры» («заносоводцы») столь увере-
ны - они воздержались-бы от такого рода наглых действий.

МИГ России
Вячеслав Володин: 
Янки, руки прочь от Путина! Дурь, прозвучавшая из Гааги, говорит 

об одном: у Запада истерика. Бумажки инопланетного гаагского суда 
на Россию не распространяются.

Вашингтон и Брюссель исчерпали все возможности санкций и не-
дружественных действий. Сломить граждан Российской Федерации и 
разрушить экономику нашей страны им не удалось. Вашингтон и Брюс-
сель понимают: Есть Путин — есть Россия.

Поэтому нападают на него. Сила Путина в поддержке народа, кон-
солидации общества вокруг него. 

Любые нападки на Президента РФ расцениваем как агрессию про-
тив нашей страны.

Бульба престолов
Продлили зерновуху — получили ордер на арест Пыни.
Какие же на Западе красавчики.

МАРДАН
Смотрят на весь этот цирк с Гаагой миллиардеры из Китая, Индии, 

арабских монархий и богатой Юго-Восточной Азии и понимают, что 
Европа - очень плохое место для их инвестиций и даже для сохране-
ния капиталов.

Для этого есть тихие и уютные юрисдикции в Дубае и Гонконге.
Американцы представили Европе почетную обязанность совершен-

но добровольно добить свою финансовую систему. 
С промышленностью они разобрались взорвав Северные потоки и 

отрежиссировав энергетические санкции. А теперь руки дошли и до 
финансов.

https://t.me/bbbreaking/150826
https://t.me/strelkovii/4237
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На фоне проблем Credit Suisse и других не столь известных евро-
пейских банков, уход из Европы денег стран Третьего мира станет кон-
трольным выстрелом в голову Евросоюза.

Американцы снова выигрывают для себя немного времени. Очень 
талантливый народ, что и говорить...

Старовойтов о политике
Решение международного уголовного суда в Гааге имеет целью де-

морализовать не самого Владимира Путина, а ту часть окружения рос-
сийского президента, которое, как предполагают на Западе, до сих пор 
живет надеждами на возвращение к прежнему формату отношений. 
Теперь этой категории соратников российского лидера решили сооб-
щить, что надежда рухнула и выкрутиться будет возможно, очевидно, 
только через досудебную сделку, ну или полностью наплевав на это 
решение, признав его чисто политическим (каким оно, конечно, и яв-
ляется). А значит, сжечь мосты. 

О том, что санкции не сработали и единственная возможность из-
менить ситуацию - это поколебать уверенность внутреннего круга пре-
зидента России, атаковав их активы и лишив надежды на жизнь на За-
паде, совсем недавно писала «Гардиан». И вот теперь эту стратегию 
реализовал на практике суд Гааги. Самое же тревожное, что все это - 
пересечение еще одного критического рубежа, приближающего мир 
к Третьей мировой.

Объясняет Readovka
Путин «вне закона»: Запад подаёт российским элитам недвусмыс-

ленный сигнал... объединиться
<...>
По мнению Запада, «во всём виноват Путин». Не было бы его — 

Россия приняла бы навязываемые «правила игры» и смирилась бы с 
подчинённым положением в новом мировом порядке. Вот только это 
лишь в очередной раз показывает, насколько на Западе не понимают 
Россию.

Нашим элитам посылают чёткий сигнал: «Мы готовы отказаться от 
принципа коллективной ответственности, если в России сменится гла-
ва государства, и этот пост займёт кто-то более покладистый».

Вот только, во-первых, таких «покладистых» кандидатов нет. Наши 
противники не понимают, что нынешний конфликт назревал десяти-
летиями, и любой патриотически ориентированный лидер России ис-
ходил бы из тех же предпосылок, что и Путин, вследствие чего прини-
мал бы примерно те же решения.

Во-вторых, в 2023 году верить «уважаемым партнёрам» — не самая 
лучшая стратегия. Надежды наших врагов на то, что санкции приведут 
к «бунту в Кремле», не оправдались. Теперь они пытаются «купить» 
российские элиты обещаниями «прощения». 

Верят ли на Западе, что перспективы свержения Путина реальны? 
Возможно, вот только они могут разыгрывать более тонкую игру и 

https://t.me/sstarovoytov/550
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рассчитывать на то, что в руководстве страны развернётся «охота на 
ведьм». 

Важно понимать, что урегулирование отношений с Западом возмож-
но лишь после нашей победы. С позиции силы мы сможем добиться 
снятия санкций и отказа от каких-либо претензий куда быстрее и на-
дёжнее, чем с позиции вымаливающего пощады предателя.

Альтернатива настолько прозрачна и понятна, что «гаагский де-
марш», скорее всего, приведёт лишь к большей консолидации рос-
сийских элит.

Лев Вершинин
Таким образом, фатальная ошибка 2014 года дала финальный плод. 

Игры, как бы ни огорчало это тех, кто никакой политики, кроме «до-
говорнячков», не мыслит, кончились. Запад готовит  инструмент к на-
ступлению, и это будет серьезное, очень хорошо подготовленное на-
ступление, по итогам которого решится все. Если (шанс мал, но есть) 
«украина»  убедительно получит по зубам, она посыплется. А если 
фирма г-на Шойгу повторит харьковскую и херсонскую пэрэмоги, по-
дозреваемому П. лучше застрелиться.

Readovka
Наивность киевского режима — Зеленский радуется ордеру на арест 

Путина от Международного уголовного суда, который не признан даже 
ООН 

Президент Украины выпустил новое вечернее обращение, посвя-
щенное выданным ордерам на арест Владимира Путина и Марии Льво-
вой-Беловой. С радостью делящийся тем, что якобы свершается исто-
рическая действительность и наказание за депортацию детей на тер-
риторию России, Зеленский умалчивает о том факте, что в зоне бое-
вых действий российские войска обнаруживали мобилизованных под-
ростков с Украины, и, видимо, считает, что эвакуация  детей из опас-
ных для их же жизней районов — военное преступление, раз им не 
позволили умереть.

Удивительно, что в этот раз Зеленский снова не заикнулся о постав-
ках западного оружия. Выданный ордер, впрочем, настолько вскру-
жил олицетворению киевского режима голову, что Зеленский, как и 
все остальное правительство Украины, намеренно упустил тот факт, 
что Международный уголовный суд выдал эти ордеры заведомо бес-
смысленно. И, более того, упомянул того, кто был сподвижником ре-
шения о выдаче — Карима Хана — публично поблагодарив прокуро-
ра МУСа.

Платон Беседин
Можно, конечно, и дальше упражняться в остроумии относительно 

решения Международного суда о выдаче ордера на арест Владимира 
Путина, но это то самое пресловутое  повышение ставок.

Понятно, что никто Владимира Путина не арестует, но разрыв Запа-
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да и России оформился окончательно. Российские элиты, правда, про-
должают купаться в ванильных иллюзиях, на что-то надеясь. Мол, не-
виноватые мы.

Нам пишут из Янины
Нет, граждане, гаагский ордер на Путина это не «теперь никаких 

переговоров ураураура, война до победного конца». Это обострение 
внутриэлитной борьбы и государственный переворот на повестке дня 
в обозримые сроки. 

Людей, десятилетиями стремившихся воссоздать «святой 1913-й», 
пинками загоняют в «февраль 1917-го». 

И следующим пинком будет украинское наступление.

Стрелков Игорь Иванович
Прогнозирую, что наш МИД (может, не сразу, но через некоторое 

время) отреагирует на «ордер» тем, что еще раз подчеркнет «нашу го-
товность к диалогу с партнерами». А как иначе-то?

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Я Вам так скажу братья и сестры, у нас к американцам, британцам 

и немцам теперь очень серьёзные счёты. У нас с Вами.
И мы не страдаем разного рода советскими комплексами, которые 

есть у наших  государственных дедушек с их преклонением перед «ува-
жаемыми партнерами». 

И Вы американцы-британцы-немцы нам за все ответите, в том чис-
ле за то, что вы вынудили нас лить кровь наших одурманенных рус-
ских братьев с Украины. За это Вам пощады не будет.

И мы прольём вашей крови в 10 раз больше, чем вы заставили нас 
пролить крови друг друга. И за Милошевича ещё ответите, за Косово. 
За все.

Так будет.

https://t.me/wehearfromyanina/1566
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Анатолий Шарий
Заходят из Беларуси и из РФ с Белгородской

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Шарий пишет, что на Украине ракетно-гераниевый Армагеддон. По-

ражены десятки целей. Все пылает, и якобы с Севера пошли войска. 
Зная любовь Шария к преувеличениям, пока посчитаем это фантази-
ей. Но если заход все же будет, сниму шляпу перед ГШ.

Джига на могиле
Не буду про Путина. Тут все по классике развития сюжета с «обоссы-

те, но не бейте», красная линия обвилась вокруг шеи, однако ордер на 
арест многодетной мамы, основательницы благотворительных фон-
дов, матушки Марии Львовой-Беловой — это, конечно, очень инте-
ресно.

Выглядит это, при всей эрзацности российского гос. консерватизма, 
как атака на те самые «традиционные ценности и христианскую евро-
пу» со стороны чайлдфри, радикальных экологов и сторонников ле-
гализации педофилии. Скорее всего эту линию и подхватит наша вну-
тренняя пропаганда для критики решения МУС.

Лучше бы, конечно, «судили» за казнь азовцев и прочих украин-
ствующих ублюдков. Но имеем, что имеем.

Константин Малофеев
АДСКИЙ СУД
Если суд в Гааге считает преступлением спасение детей от боли и 

страданий войны, что это за суд? Что может звучать инфернальнее 
признания этим судом страданий детей «нормой»? Того, что спасать 
детей – «плохо, преступление», оставить же их в беде – «хорошо».

Бесовская логика. В аду зло – это «норма». Содомия – «норма», тор-
говля людьми, проституция – «норма», убийство в виде абортов и эвта-
назии – тоже «норма». А спасение детей, погибающих на войне от за-
падных бомб и мин, – «ненормально».

Ни одно доброе дело безнаказанным не остаётся, учит нас право-
славная традиция. Враг рода человеческого ополчается на тех, кто бо-
рется против зла. И гаагский вердикт – тому пример.

Я был в Донбассе вместе с Марией Алексеевной Львовой-Беловой и 
лично видел, как она спасает детей от войны. Детские дома при Украи-
не не ремонтировались с советских времён. Дети нуждаются в самом 
необходимом. Персонала не хватает. При этом сердобольные семьи 
готовы усыновлять сирот. Она сама занята этим богоугодным делом и 
уже взяла под опеку 15-летнего мальчика из Мариуполя.

Бесы от этого в ярости: люди же должны ненавидеть, а не любить. 
Не для того была развязана Западом эта война. Они хотели, чтобы 
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мы возненавидели друг друга. А вместо этого добрые русские мамы и 
папы усыновляют украинских малышей и любят их как родных.

Вот они и бесятся. И в бессильной злобе решили выдать ордер на 
арест (!) Львовой-Беловой и, конечно, главного врага мирового зла 
Владимира Владимировича Путина за «перемещение украинских де-
тей».

Запад превращается в ад. Спускаясь же с духовного уровня на юри-
дический хочется закончить констатацией факта: согласно российско-
му УК, заведомо ложное обвинение в совершении преступления яв-
ляется преступлением.

В таком случае весь Международный уголовный суд в Гааге должен 
быть признан организованной преступной группой и осуждён, а его 
члены и сотрудники – арестованы. Для их же пользы. Переезд из катя-
щегося в ад Запада в благословенные сибирские колонии пойдёт им 
на пользу. Будут спасать души свои в тюремных храмах.

Старше Эдды
Победителей не судят. Более того, победитель сам может судить, 

но горе побеждённым.
Вот в принципе и все, что можно сказать про международную су-

дебную систему и разного  рода выписанные  ордера.

AGDchan
Решение Гаагского трибунала об аресте Президента России Влади-

мира Путина и омбудсмена по правам ребенка Марии Львовой-Бело-
вой настолько возмутительно, что не отвечать просто нельзя. Это оскор-
бление стране, народу, обществу, каждому человеку, каждой русской 
женщине, матери, каждому ребенку. И как на это достойно ответить?

На мой взгляд, у всей этой ситуации есть настоящие виновные. И 
они не в Вашингтоне, и не в Гааге. Они в самой России. Это — груп-
па либералов, которая в течение 23 лет всеми доступными способа-
ми убеждала Президента в том, что дружить с Западом необходимо, 
что это единственный путь развития и что принятие либеральной иде-
логии, как и интеграция в международные глобалистские либераль-
ные структуры и институты (в том числе признание легитимности МУС, 
ЕСПЧ, ВОЗ, ВТО и т.д.) не имеют альтернативы. Они же всячески дискре-
дитировали патриотический лагерь, как правых, так и левых, убеждая 
Главу Государства, что те, якобы, только спят и видят, чтобы устроить 
“майдан”. На самом деле, патриоты, и правые, и левые, это и есть на-
род и главная опора Путина. Они его поддержка, его убежденные сто-
ронники. Но снова и снова либералы во власти превозносили до не-
бес Запад и очерняли патриотов. Так длилось 23 года с момента при-
хода Путина к власти.

Закономерно мы пришли к тому, что хваленый Запад оказался тер-
рористической структурой, убивающий нас, взрывающей газопрово-
ды, крадущей деньги, а мы, столь долгое время идя у него на пово-
ду, оказались в унизительной зависимости. 23 года назад надо было 

https://t.me/vysokygovorit/11043
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брать курс на утверждение своей собственной евразийской русской 
цивилизации.

Путин взял курс на суверенитет. И предполагалось, — как раз под 
влиянием либералов, — что Запад на этот суверенитет согласится, лишь 
бы Москва оставалась в общем контексте цивилизации Запада, лишь 
бы втягивалась бы в его структуры и институции, лишь принимала бы 
западные ценности (капитализм, либеральную демократию, цифро-
визацию, культуру отмены, “вокиизм”, то есть обязанность писать до-
носы на всех, кто не согласен с либерализмом, ЛГБТ). С самого начала 
это был обман. И у этого обмана есть конкретные лица — либераль-
ный блок в окружении Президента. Это они способствовали тому, что 
происходит сегодня, стеной стояли на пути патриотического пробуж-
дения, делали все возможное и невозможное, чтобы отделить Прези-
дента от народа, от русского ядра, от носителей патриотического со-
знания.

Пришел черед предъявить им счет. Или вот-вот придет. Я не знаю, 
что еще должно произойти, чтобы либералы во власти были бы вы-
званы на ковер и опрошены со всей строгостью. Может быть и еще че-
го-то не хватает. Но в любом случае осталось ждать недолго. Меч воз-
мездия над головами российских либералов во власти занесен. И ни-
что не сможет предотвратить закономерной расплаты. Оттянуть мож-
но, избежать нет.

Российские либералы должны ответить за все свои преступления. 
Без этого не будет ни очищения, ни Победы.

АРМАГЕДДОНЫЧ
То есть, спасать детей от войны и вывезти их из-под обстрелов в без-

опасное место - это преступление, за которое МУС намерен тех, кто к 
этому причастен карать?! Они там что, совсем охренели от собствен-
ного извращённого во всех смыслах кретинизма, подонки европей-
ские, американские и прочие, к ним примыкающие?! Педофилия для 
них - это нормально. Зоофилия - нормально.  Употребление наркоти-
ков - нормально. Смена пола тоже нормально, в том числе детьми, 
хотя это и преступление. В совершении которого с чудовищными, не-
обратимыми последствиями для их будущего, которое сейчас на За-
паде стало модой, родители тем, кто за это ратует, отказать не смеют. 
Запрещать им говорить, читать и писать на их языке - нормально. А 
спасать их в России от войны - нет. 

Ромм когда-то снял фильм «Обыкновенный фашизм» - обвинение 
тоталитаризму, как когда-то казалось, на все времена. Оказывается, не 
на все. Теперешний, либеральный фашизм много хуже старого, гитле-
ровского. Он до того мерзопакостен, что передать нельзя и предста-
вить себе это ещё недавно было невозможно. И оттого, что рядится 
он в белые одежды и использует замечательные термины, под кото-
рыми маскирует свою чудовищную сущность, не легче. Наоборот, во 
сто крат противнее и тошнотнее. Сами понятия демократии, справед-
ливости, прав человека и права как такового превращены им в свою 
прямую противоположность. С этими людьми не о чем разговаривать 

https://t.me/oldhellboy/5668
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и бесполезно пытаться договориться. Только воевать не на жизнь, а 
насмерть, до полной и окончательной победы. Не хочется, но придёт-
ся. Деваться некуда.

Байки из Спасской Башни
«За этих детей, товарищи гаагские тунеядцы, вы Владимира Вла-

димировича на Нобелевскую премию мира должны были выдвинуть. 
Уж мы в России детей Донбасса и приютили, и накормили, и в школы 
определили. А вы даже украинских беженцев по-человечески принять 
не смогли всем Евросоюзом. Хотя что с вас взять? Международная су-
дебная инстанция показала, что она не имеет независимого статуса, 
а ловко прогнулась под заокеанского хозяина, впохыхах выполняя его 
команды. Причем так сильно спешили облизать ему руку, что не успе-
ли над формулировкой поработать. Вся эта напыщенная демократия 
и либерализм - ложь и цирковая клоунада. ЕС, НАТО, ООН и другие по-
добные организации и объединения уже давно продемонстрировали, 
что не являются независимыми, непредвзятыми, неподцензурными. 
Выполняют приказы синхронно и всегда однополярно. Снова и снова 
показывают свое истинное лицо. Это просто разные куклы, которыми 
изнутри управляет одна и та же рука Запада. Призываю нормальных 
граждан Европы (нормальных во всех смыслах, психически здоровых, 
без тумана в голове и в штанах) взять ситуацию в руки и сменить эти 
марионеточные режимы».

Рамзан Кадыров, глава Чечни

Логика Маркова
Решение МУС видимо не будет иметь никаких практических поли-

тических последствий. Но будет иметь важные политические послед-
ствия. МУС под контролем ЕС и это решение означает.

1. ЕС идёт на политическую эскалацию в отношении России. 
2. ЕС не стремится сейчас к миру на Украине. ЕС выбирает только 

войну с Россией. 
3. ЕС готов ко лжи и наглости на любом запредельном уровне. На-

зывать спасение детей из зоны боевых действий, их отдых и лечение 
в санатории похищением,  - если есть такая беспредельная наглость у 
ЕС, значит в ЕС «Бога нет и все позволено» как писал Достоевский.

Readovka
«Вялотекущая шизофрения» — в посольстве России в США отреаги-

ровали на позицию США и Байдена по ордеру на арест Путина 
По мнению дипмиссии, США поддерживают развязанную МУС «бес-

прецедентную правовую вакханалию» только в угоду собственным ин-
тересам, хотя знают, что Москва не поддерживает юрисдикцию ве-
домства, как и Вашингтон. При этом Штаты умалчивают о зверствах в 
Ираке, Югославии и Вьетнаме, отметили в посольстве. К слову, прези-
дент США Джо Байденs назвал решение МУС «оправданным».

https://t.me/kremlin_bashnya/37497
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«Такая позиция напоминает вялотекущую шизофрению. Сегодня 
все местные чиновники хором повторили, что для Соединенных Шта-
тов МУС — не указ. Однако перевешивает стратегический интерес — 
максимально напакостить России», — заявили в дипмиссии.

Ордер на арест выдан также и на уполномоченного по правам ре-
бенка Марии Львове-Беловой. В Гааге считают, что она вместе с пре-
зидентом якобы ответственна за «депортацию» населения из райо-
нов, которые ранее были подконтрольны Украине. На деле же людей 
эвакуировали в безопасные места, чтобы их жизни ничего не угрожа-
ло.

Bovdunov
Что касается того, кто заказывает эту музыку в МУС — то всё по-

нятно: «Тремя основными спонсорами нынешнего Международного 
уголовного суда являются: 1) Джордж Сорос; 2) Британская империя 
через Министерство иностранных дел и по делам Содружества Сое-
диненного Королевства; и 3) «Европейский инструмент демократии и 
прав человека» Европейского союза, чьи инициативы связаны с аппа-
ратом Сороса». Суд финансируется за счет взносов государств-участ-
ников и добровольных взносов правительств, международных орга-
низаций, частных лиц, корпораций и других субъектов. Если у амери-
канцев всегда были сомнения насчёт МУС, то британцы, напротив, ак-
тивно поддерживали этот институт, разместившийся в стране, с пра-
вящей династией которой Виндзоры и многие глобалистские проекты 
от Бильдерберга до запрещенный в России иноагентов из Bellingcat, 
весьма близко связаны.

<...>
То есть, англичане гадят.Именно Форин Офис выступил почти год 

назад с идеей инструментализировать МУС для борьбы с Россией. И 
им это удалось.

Рамзай
Небензя – на Совете безопасности ООН: В отношение объявления 

о сегодняшнем ордере, выданном МУС. Это предвзятая, политизиро-
ванная и некомпетентная международная судебная инстанция в оче-
редной раз доказала свою ущербность. МУС – это марионетка в руках 
коллективного Запада, которая всегда готова осуществлять псевдо-
правосудие по заказу. Особенно цинично, что юридически ничтожные 
решения были обнародованы накануне 20-летия со дня незаконного 
вторжения США в Ирак, где МУС обладал юрисдикцией, но не сделал 
ровным светом ничего для привлечения виновных к ответственности. 
Российская Федерация не является участником Римского статута. МУС 
не обладает юрисдикцией в отношении России и ее граждан. Рассма-
триваем любые исходящие от этого органа документы как незаконные 
и ничтожные. По всем признакам МУС действительно встал на путь 
самоликвидации, прежде всего в том, что касается авторитета и меж-
дународного признания. В этом суждении мы не одиноки. Позвольте 
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привести неожиданную цитату советника президента США по нацбез-
опасности Джона Болтона от 2018 года: «Мы позволим МУС умереть 
самостоятельно. В конце концов, во всех смыслах МУС уже мертв»

<...>
А от себя хочу добавить, что в случае любого выпада или каких-ли-

бо попыток подобных действий в адрес президента нашей страны Рос-
сии, страна на территории которой находится этот балаган ответит по 
всей строгости наших железных революционных законов, а если ко-
му-то хочется понять как это будет -  пусть едут в Бахмут!

Логика Маркова
Решение МУС видимо будет иметь важные внутриполитические по-

следствия в России. Уберут остатки  либералов. 
Решение МУС означает, что ЕС вслед за США видит только один спо-

соб окончания войны на Украине  - победу Запада, и арест Путина и 
суд над ним на основании безумных ложных обвинений. Это делает 
лишней ту часть элиты России, которая пыталась придти к какому то 
компромиссу с Западом. Теперь ясно, что никакой компромисс Рос-
сии с Западом не возможен.

1. Курс Кремля будет только на военную победу.
2. Все прозападные либеральные силы, которые предлагали не де-

лать жестких шагов, чтобы иметь шанс на компромисс с Западом, бу-
дут или уволены или убраны куда нибудь в экономику из политики.

Под лед
А если серьезно, то по итогам больших войн (да и войн малых) во-

енными преступниками всегда становятся исключительно проиграв-
шие.

Разве бомбардировка Дрездена не военное преступление? А Токио? 
Не говоря же об атомной бомбе. Да и концлагеря (это уже совсем тон-
кий лед) были во Второй мировой… Ну не только у немцев они были.

Это я все к чему. Кто проиграет на Украине — тот и окажется воен-
ным преступником, массовым убийцей и душегубом-извращенцем. 
Так что корчить из себя «нитакусиков» и кормить запрещенный «Азов» 
незапрещенным тирамису вам не поможет. И зерновые сделки не по-
могут.

Проиграте — на вас все грехи. И ледяная камера в Гааге. Все — зана-
вес. Выиграете — никто про Украину и не вспомнит. Какая такая Укра-
ина? Это какой-то протухший тренд? Сегодня мы дестигматизируем 
педофилию!

Образ будущего
Решение Международного уголовного суда по Владимиру Путину 

и Марии Львовой-Беловой ставит в щекотливое положение ряд стран 
- союзников России по БРИКС и ЕАЭС, которые, в отличие от России и 
США, признают юрисдикцию МУС как подписанты Римского статута.

https://t.me/logikamarkova/5709
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Который появился как политический институт на фундаменте аппа-
рата международного трибунала по бывшей Югославии.

Тем не менее, юрисдикцию этого полуобщественного суда-трибу-
нала признали такие страны как Бразилия, ЮАР, Сербия, Узбекистан, 
Киргизия. Ратифицировали из них только Бразилия и ЮАР. И как быть?

Логика Маркова
Главный прокурор МУС Фату Бенсуда в 2016 году только начала рас-

следование военных преступлений США в Афганистане, еще не было 
никакого преследования военных или государственных деятелей США, 
а США уже объявили санкции против всех  судей МСУ. А у главного про-
курора МСУ Бенсуды в 2020 году арестовали все счета. 

Сразу после этого судьи МУС поняли, что кто в доме хозяин, броси-
лись в ноги США и стали их просить снять санкции. И конечно, прекра-
тили расследование военных преступлений США в Афганистане. Хотя 
они реально были и все это знают.

То есть МУС усилиями ЕС и США по сути политически кастрирован. 
А сейчас МУС превратился и в пособника неонацистского режима. Так 
и войдет в историю. 

Поэтому еще раз рекомендую тем врагам России, которые сейчас 
заходятся в радостном визге из-за решения МУС, - помолчать, больше 
читать Логику Маркова и хоть чуть чуть поумнеть. Может хватит про 
МУС? Надеюсь.

Умный еврей при губернаторе
Еще одно про ордер на арест. С его помощью создается подлинный 

железный занавес новейших времен, непроходимая стена между Рос-
сией и Европой. Но не только. 

Ордер делает невозможными никакие нормальные взаимоотноше-
ния между ЕС и Россией… но также между ЕС и любыми независимы-
ми странами. Потому что какое же может быть теперь общение, при 
постоянных криках «вы преступники»?

Европа изолируется, остаётся лишь возможность общения с хозяе-
вами в США.

Что-то знаю / Павел Данилин
Какие то дебилы от политологии рассуждают, что, мол, ордер Меж-

дународного уголовного суда закрывает перед Путиным возможность 
баллотироваться на выборах 2024 года. Эти дебилы не то, что нашу 
Конституцию с приматом внутреннего законодательства над между-
народнвм, не читали, так еще и не знают того, что Россия не являлась 
и не является подписантом статуса МУС.

Нам не просто плевать на внешнюю легитимацию российского ру-
ководства. Наоборот, чем больше нам извне говорят, что наше руко-
водство какое-то не то и неправильное, тем больше уверенность на-
рода в том, что наше руководство как раз правильное и как раз то, что 
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нужно.
Внутренняя легитимность президента Путина абсолютна, и не де-

билам от политологии ее оспаривать.

BRIEFLY
NYT: Россия не сможет добиться снятия международных санкций 

без выполнения ордеров Международного уголовного суда.

Стрелков Игорь Иванович
Ну, вот и «югославский сценарий» - « подвесили морковку» для 

вип-чиновников и олигархов. Врут, конечно, - с Сербии санкции никто 
не снял после свержения и выдачи Милошевича…

РИА Новости
СК РФ установит конкретных лиц из числа судей МУС, которые при-

нимали заведомо незаконные решения о выдаче ордеров на «арест» 
граждан РФ

РБК
Россия готова к предложениям западных государств и Украины по 

дипломатическому урегулированию конфликта, но добиться решения 
конфликта можно, лишь сняв все санкции и иски в международных 
инстанциях с России, заявила представитель МИДа Мария Захарова.

«Формулу мира», которую предложил президент Украины Влади-
мир Зеленский, она назвала «набором оторванных от реалий ульти-
мативных требований к нашей стране».

Анатолий Шарий
Так а «сила русского оружия» уже неактуальна? И если санкции сни-

мут, так дипломатическое урегулирование с выходом на границы 23 
февраля уже не кажется фантастическим? 

Это риторические вопросы. Ответы ж понятны.

Стрелков Игорь Иванович
Вот опять я, к сожалению, ни разу не ошибся, написав вчера, что 

«ожидаю, что МИД выразит готовность к... « далее по тексту.

Лев Вершинин
Очень много вопросов насчет сбитого US-»Жнеца», ордера на арест 

подозреваемого П. и ситуации под Бахмутом. Насчет беспилотника все 
ясно: один сбили, а новые летают безбоязненно, и повторений краси-
вого шоу не намечается. Про ситуацию под Бахмутом могу только по-
вторить: исход этого сражения во многом предопределит и результат 
грядущей «битвы за Приазовье», а победу одержит, безусловно, тот, 
кто лучше вооружен и мотивирован. На данный момент, думаю, мож-
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но сказать, что враг готовится изо всех сил, но и российская сторона 
тоже наверняка не груши околачивает, порукой  чему военный гений 
г-д Шойгу и Герасимова. А что касается ордера из Гааги, так об этом се-
годня вечером поговорим с Виталием Колпашниковым.

В целом же, пожалуй, пора признать, что почти девять лет назад я, 
поставив (пусть и с оговоркой «пока что») на орла, ошибся. Не орел. 
Что угодно, но не орел. И никогда не был. Правда, на данный момент 
(где-то до июля) нельзя уверенно говорить и о решке. Бывает ведь из-
редка и так, что монетка, упав, становится на ребро...

Политджойстик/Politjoystic
Почитал ленту. Президент Путин явно вернулся к внутренней по-

вестке: и законы, и отставки губеров, и совещания по экономике, и по-
ездки в регионы. А это означает, что появилось окно до приезда Пред-
седателя Си и потом возможно еще одно окно будет. 

...
Вывод: есть прогноз стабильности СВО.

О Сербии по-русски
А в одной из самых уважаемых газет Сербии, белградской «Полити-

ке» сегодня вышла статья с оригинальным названием «Миф о россий-
ском военном превосходстве - где прячется мощная «Армата»?»

«Через год после начала конфликта на Украине встает простой во-
прос. Как было возможно, что весь мир поверил мифу о российской 
военной мощи. Понимаем, что Россия по-прежнему сильная страна с 
природными ресурсами, которых нет ни у одной страны в мире. Она 
справилась с санкциями, которыми Запад хотел поставить на колени. 
Но почему она не в состоянии завершить в свою пользу конфликт, ко-
торый сама начала...»

Димитриев
Парадокс в том, что уже где-то с марта основной целью СВО было 

поддержание авторитета российской армии и руководства. Но этот ав-
торитет на международном уровне тем больше проседает, чем доль-
ше СВО длится.

Байки из Спасской Башни
«Дело не только в медийном выхлопе или даже не в отвлечении от 

проигрышного положения украинских вооруженных формирований 
в Артемовске. И даже не попытка сорвать какие-то там в весьма отда-
ленном будущем переговоры. Потому что переговоры о капитуляции 
они вести будут вынуждены. Россия стремительно наращивает пози-
ции по всему миру: Африка и Латинская Америка в числе самых охот-
но отвечающих континентов на предложения о равном партнерстве и 
взаимопомощи. При этом если на карту посмотреть, то большинство 
стран - участников Римского статута как раз там и расположены. Так 
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что, видится, что у Европы сильная изжога и даже некая истерика на-
счет нашего влияния и ее изоляции. Раз они уже начали такими кло-
унскими методами пытаться поставить ультиматумы членам Римско-
го статута о выборе стороны».

Денис Пушилин, глава ДНР

Старая площадь
В Северной Корее 800 тысяч человек за сутки подали заявление о 

зачислении в армию для борьбы с США, сообщает местное издание 
Rodong Sinmun.

Друид
Турция согласилась на принятие Финляндии в НАТО, то есть, оно 

проходит без Швеции. Северо-европейские государства решили нару-
шить свой тандем, однако для России ключевое значение имел всё-та-
ки факт членства в НАТО именно Финляндии, а не Швеции, в силу гео-
графических характеристик и близости границ.

Впрочем, обсуждение на эту тему уже избыточно. Даже не находясь 
в НАТО, Финляндия и Швеция последние годы были в полном фарва-
тере альянса и чётко выполняли установки Вашингтона (иногда напря-
мую, иногда через Брюссель). Обеспокоенные своей безопасностью 
финны совершают ошибку, вступая в НАТО. 

С Россией можно было договориться, а сейчас США будут заставлять 
Хельсинки выполнять те задания, которые финнам не по душе и кото-
рые будут усиливать напряжение с Россией. Проще говоря, Финлян-
дия становится одним из элементов, с помощью которого США плани-
руют усиливать давление на Россию. Вряд ли это отвечает националь-
ным интересам Финляндии.

Анатолий Шарий
По идее, это должно означать отставку МИД РФ. Но ее не будет. 
НАТО все ближе

Александр Ходаковский
Киево-Печерскую Лавру монахи УПЦ оставляют - доминирование 

противника настолько подавляющее, что сопротивляться ему никто 
не собирается. Не «рагули», не западная Украина, часть которой своё 
попадание в Украину вообще считает недоразумением, а Киев - вот та 
раковая опухоль, пускающая метастазы во все направления. Туда стя-
гивается всё, существование чего противно  роду человеческому. 

Наш подвижник отец Зосима, увидевший всё сейчас происходящее 
ещё в конце девяностых, и по могиле которого сегодня регулярно при-
летают вражеские снаряды, при жизни говорил: «Старайтесь поча-
ще бывать в Пещерах лаврских, прикладываться к мощам угодничков 
Божиих, ибо очень близко то время, когда Лавра будет осквернена и 
нельзя уже будет молиться у мощей. Как я ни молюсь, чтобы Господь 
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помиловал - ничего не вижу хорошего, только страшная чёрная дыра 
духовная на месте Киева...»

Сергей Миронов
Неонацисты, сатанисты и раскольники всеми силами пытаются 

осквернить и уничтожить колыбель русского православия и носите-
лей его традиций. Монахи стараются сохранить обитель всеми сила-
ми. Отсюда появляются обращения к Зеленскому, которые едва ли не 
в прямом смысле слова делаются под дулом пистолета. К сожалению, 
пока у власти в Киеве находятся западные марионетки, Лавра обрече-
на. Спасти ее, как и в годы Великой Отечественной войны, может толь-
ко Российская армия.

Призываю светские и церковные власти России рассмотреть воз-
можность организации вывоза гонимых, чтобы спасти ту часть мона-
стырской братии, которая не утратила духовную связь с Русской пра-
вославной церковью, с нашей страной и которая готова временно по-
кинуть Киево-Печерскую лавру ради сохранения своей жизни. В Рос-
сии им нужно предоставить политическое убежище – все основания 
для этого есть.

Испокон веков говорят, что святость там, где есть святые. Зеленско-
му нужны стены. А России нужны эти монахи, нам нужны их молитвы 
и их святость. А святые стены Лавры мы обязательно вернём.

Новая Евразия
Крым - 9 лет дома!
Сакральная территория, на которой в VII - III вв. до н. э. жили пле-

мена скифов. Утерянный по ошибке «бриллиант» наконец вернули на 
место, и он засиял в красочном ожерелье России-Евразии.

За время проведения СВО Азовское море вновь стало внутренним 
морем России, а Крымский полуостров окончательно укрепил связь с 
большой землёй. Низкий поклон нашим воинам - защитникам исто-
рической правды.

С праздником - с Днём воссоединения Крыма с Россией!

Логика Маркова
Сегодня день воссоединения Крыма с Россией. Это огромное сча-

стье крымчан. Это спасение крымчан от кровавой бандеровской хун-
ты. Конечно, в 2014 году Россия должна была ввести войска на боль-
шую часть Украины, во все русские регионы и защитить людей, спасти 
их хунты. Это не было сделано. И теперь 30 миллионов русских Украи-
ны превращены насилием в зомби, в членов искусственной тоталитар-
ной секты. И они будут освобождены, но уже большой кровью. Увы, 
эта кровь это расплата за неввод войск России в 2014 году.

Маргарита Симоньян
Крымчане! Севастопольцы! Родненькие, долгожданные, наши. По-
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здравляю всех нас! 
Какая же это была ликующая весна! И какое же триумфальное мы 

все ждем лето. Дай Бог!

Царьград ТВ
В девятую годовщину воссоединения Крыма с Россией украинские 

тг-каналы гордо рассказывают о «сопротивлении российским оккупан-
там»

А выражается это «сопротивление» в повязывании желтых ленто-
чек – аж 200 штук за несколько дней повязали! — и в разбрасывании 
под покровом ночи 100 листовок о том, что «Крым был украинским 
всегда, а не только с 1954 года». (историю же щеневмерлы учат по 
собственным «учебникам», в которых они ложками Чёрное море вы-
копали)

Сопротивляются из последних сил, демонстрируя «силу и несокру-
шимость». На самом же деле мелкие хулиганы мелко пакостят, пока 
им руки не поотбивали.

КАТЮША
18 марта 2014 год Крым вернулся домой и Украина навсегда оста-

лась “за лентой”.  
Сегодня «лента» — это символ защиты России, это передовая, на 

которой находятся защитники нашей страны. 
 “Ленточкой”  мы связываем Россию воедино. Наша лента, как и гра-

ницы России, нигде не заканчивается. 
 С годовщиной возвращения в родную гавань, наш прекрасный рус-

ский Крым!

Что-то знаю / Павел Данилин
«Если бы Крым тогда не восстал против нелегитимного переворота, 

произошедшего в Киеве, в ближайшей перспективе Украина бы уже к 
2015 году расторгла бы договор о Черноморском флоте и потребова-
ла отмены конфедерации Севастополя. К началу 2014 года у США уже 
были готовы бригады для подготовки дислокации американских мо-
ряков в Севастополь, в том числе и казармы, где они будут дислоци-
роваться – все это делалось несколько месяцев. Тогда Черноморский 
флот выходил бы из Крыма и запирался в бухте Новороссийска», – рас-
сказал Данилин корреспонденту «ФедералПресс».

Он подчеркнул, что именно военные базы города-героя Севастопо-
ля неоднократно спасали наши рубежи, принимая на себя удар интер-
венции.

«Если бы военно-морской базы России в Крыму не стало, это был 
бы не просто удар по стране, а пистолет с возведенным курком, при-
ставленный к виску. На юге страны образовалась бы незакрываемая 
дыра в обороне. В целом страна стала бы очень уязвима, а мы видим, 
что агрессия против России готовилась. Поэтому без Крыма мы были 
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бы в полном подчинении Соединенных Штатов», – отметил историк.

Байки из Спасской Башни
«Сегодня каждому жителю Севастополя и Крыма совершенно по-

нятно - им грозили не меньшие, а может быть и более страшные ис-
пытания. Теперь уже ни у кого нет сомнений в том, что, если бы не му-
дрое и очень своевременное решение севастопольцев и крымчан о 
воссоединении с Россией, если бы не проведенный референдум, их 
ожидал бы геноцид. Так же как ни у кого не должно быть сомнений и 
в том, что никакой Запад со всеми своими псевдогуманистическими 
институтами палец о палец не ударил бы, чтобы в этом случае остано-
вить катастрофу».

Валентина Матвиенко, спикер Совета Федерации

Холмогоров
Друзья, на будущее, огромная просьба.
Если вы хотите меня спросить про «крымскую» весну, попросить 

принять участие в передаче о «крымской» весне, написать статью о 
«крымской» весне, то, пожалуйста, обращайтесь к тому, кто этот рече-
кряк про «крымскую» весну придумал. Заодно плюньте от меня в гла-
за этой скользкой неруси.

Надеюсь вы меня понимаете.
Весна была, есть и будет русской.

РаZVожаев
Наш президент Владимир Владимирович Путин умеет удивлять. В 

хорошем смысле. Сегодня мы должны были открывать детскую шко-
лу искусств в Херсонесе. Все было готово для видеоконференции и до-
клада президенту по спецсвязи.

А Владимир Владимирович взял и приехал. Сам. За рулем. Потому, 
что в такой исторический день президент всегда с Севастополем и се-
вастопольцами. У нашей страны — невероятный лидер!

Вместе с владыкой Тихоном показал Владимиру Владимировичу но-
вую детскую школу искусств и детский центр «Корсунь» — это первая 
часть масштабного проекта историко-археологического парка «Херсо-
нес Таврический».

Уникальная идея митрополита Псковского и Порховского Тихона 
(Шевкунова), которую поддержал президент реализуется невероят-
ными темпами, благодаря военным строителям.

Платон Беседин
Коротко о визите Владимира Путина в Севастополь.
Душевно и по-родному.
Когда есть связь региона и центра, губернатора и президента, тогда 

и результат есть! Севастополь иллюстрирует это в полной мере!

https://t.me/kremlin_bashnya/37496
https://t.me/holmogortalks/27944
https://t.me/razvozhaev/2278
https://t.me/pbesedin/1772
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КАШИН
Попрощался с Крымом(

Бульба престолов
Именно.
Как Израитель прощался с Херсоном 19 октября 2022, когда уже поч-

ти как два месяца было принято окончательное решение об его сдаче.

Стрелков Игорь Иванович
Уже ордер на арест ему выписали, а он так до сих пор ни черта и не 

понял… Еще год назад надо было по воинским частям и соединениям 
ездить, а он всё… «чижиков ест»… то есть историко-археологические 
комплексы инспектирует…

Сооружаемые (!!!) военными строителями. Которым, надо пони-
мать, больше во время войны совсем нечем заняться. Кретинизм цве-
тет и пахнет, и нет ему конца и края…

П.С. Не рассмотрел, кто в этот раз ведёт за нос президента… лице-
мерный и трусливый архи-поп, вроде, сзади бежит…?

П.С. 2. Поскольку президент у нас в СВО категорически не участвует 
— совершенно не безпокоюсь о применении ко мне нового — только 
что им подписанного — закона.

Бульба престолов
А я то всё еще гадал, как это РФ осмелилась сбить американский 

Рипер! Думал, наверное инициативный летчик самовольно постарал-
ся. Не могло же тувинское уебище вместе, с лицом бренда «К&Б» — 
Герасимом, решиться на такое кощунство? А ларчик просто открывал-
ся. Как всегда. Старый советский маразматик решил посетить Крым. И 
вот ради жопки Путина — что ж, можно и партнерского Жнеца валь-
нуть.

Похуй же, что он до этого висел месяцами, координируя атаки укро-
свинских ракет на Крым, участвовал в наведении и потоплении флаг-
мана ЧФ «Москва», ведя разведку в реальном времени в пользу укро-
свиней? Этот Рипер, его участие, прямо и косвенно убило сотни рус-
ских моряков, солдат, десятки мирных людей, нанесло ущерба от об-
стрела штабов и аэродромов на сотни миллионов рублей. «Нэхай ле-
таэт!», сказал Шойгу. «Нэхай», подтвердил Герасим, пьяно теребя свое 
Му-Му. Никаких «красных линий».

Но, вот как только Путин собрался приехать, приблизиться к Жнецу 
на 75 км, так Жнец был сбит. Мгновенно и решительно. Так вот она, та 
«красная линия», которую всей Россией мы искали целый год! В жопке 
Путина! Похуй на все остальное, на детей, женщин, стариков, на раз-
рушенные города, села, больницы, роддома и садики, на утопленные 
корабли и их экипажи, погибших мобилизованных под развалинами 
ПТУ… Жопа Путина священна. Жопа Путина превыше всего. Пусть по-

https://t.me/kashinguru/75336
https://t.me/bulbe_de_trones/4967
https://t.me/strelkovii/4249
https://t.me/bulbe_de_trones/4972


ОГЛАВЛЕНИЕ 333ВОСЕМНАДЦАТОЕ МАРТА

гибнет хоть вся Россия, лишь бы жопа Путина была цела, розова и све-
жа! Ради жопы Путина мы собьем хоть Звезду Смерти, потопим хоть 
авианосец, ударим ядерным огнем! Так победимЪ!

Логика Маркова
Трампа арестуют 21 марта, он заявил, что его должны арестовать во 

вторник. Трамп призвал всех своих сторонников к протестам. 
1. Так приходит диктатура в главной стране Запада, США. 
2. Трамп сейчас самый популярный политик США. В 2024 году выбо-

ры. Он имеет все шансы их выиграть. 
3. Прошлые выборы 2020 года Трамп выиграл. Но выборы были 

фальсифицированы в пользу Байдена. Байден незаконный президент 
США. 

4. Госпереворот на Украине и поддержка США явно репрессивного 
режима на Украине ясный индикатор, что США становятся врагом де-
мократии.

5. В США возможна гражданская война между «голубыми» мегапо-
лисами и побережьями и «красной» глубинной Америкой. 

6. Но вероятнее всего в США будет развиваться диктатура. Конечно, 
в стиле 21 века, то есть будет репрессировать всех «во имя демокра-
тии».

7. Народ США за Трампа, потом что Трамп за сохранение прежней 
Америки, без попыток стать диктатором в глобальном мире.

8. Об аресте 21 марта Трампу сообщила прокуратура Манхэттена.

Умный еврей при губернаторе
США не «превращаются в диктатуру». США - и есть диктатура, при-

чем созданная по образу и подобию их собственного кинематографа. 
Помните «сойку-пересмешницу»? Вот этот самый первый дистрикт, 
совершенно как живой. 

Дурную шутку играет с англо-саксами их собственная культура. За-
дает стандарты поведения, из которых никуда не деться. Заставляет 
называть рабство свободой и демократией худшую из олигархий…

Дмитрий Медведев
Придурки в Европе захотели арестовать чужого, а 21 марта аресту-

ют в Америке своего. Верните себе страну, американцы! В бой! Унич-
тожьте тиранию Вашингтона! Отправьте на вонючую свалку истории 
коррумпированную клику безумных свиноукрофилов - отца и сына 
Байденов! MAGA!

P. S. Пост размещён по просьбе кандидата в президенты США пол-
ковника Даниила Фёдоровича Трампа.

Логика Маркова
Но американцы в таких делах шутки вообще не воспринимают. И 
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теперь видимо будет важное направление у США — обвинение Крем-
ля в подготовке вооруженного свержения законной власти США.

Ждем ордера на арест Дмитрия Медведева от ФБР. И дела о попыт-
ке призыва к мятежу. На котором Трамп будет косвенным соучастни-
ком призыва к мятежу.

Многонационал
Уроки блистательной хуцпы преподает сбежавшая из Чернигова 

украинка, которая возмущена, что здесь живут те, кто поддерживает 
российскую армию.

Хохлуха приехала из Чернигова в Россию, живёт здесь, работает, 
возможно даже получила жилищный сертификат и абсолютно ничего 
не стесняясь называет всех фашистами. Русского мужчину из Харько-
ва, который поддерживает нашу армию, называет предателем роди-
ны. Z называет свастикой.

Работает водителем курьером в Яндексе, действия происходят в Мо-
сковской области, посёлок Дзержинский, Садовая д.6. М654МХ 797 - 
номер её машины.

Хохлина — это такое существо, которое доброту воспринимает ис-
ключительно за слабость, многие у нас в стране это ещё не понимают.

Vоенкор Котенок Z
В России очень много слизи, которая за счет России не просто вы-

живает, но и жирует, ненавидя Россию всеми фибрами своей черной 
от злости и яда души.

Госмашина на таких, как это создание, увы, не реагирует, не может 
в силу кондовости, заскорузлости и отупения «скалозубов». А мы при-
выкли кричать: «Милиция!», не понимая, что никто это дерьмо к от-
вету, кроме нас, не призовет, не смоет с улицы, не образумит и не воз-
даст по заслугам. Мы и есть общество и государство. 

Наше общество нуждается в чистке, иначе бардак в тылу будет толь-
ко нарастать. Пожары на промышленных объектах Подмосковья идут 
с частотой 1-2 в неделю. Это тоже не случайно.

Словом, нужен СМЕРШ и от диверсантов, и от упырей. Президент 
говорит о консолидации общества без конкретики. СМЕРШ - это кон-
кретнее. Вопрос, на кого повесят этот груз поиска и вразумления осо-
бей с деформированным сознанием?  

А кто возьмет на себя роль нравственной опричнины, так, чтоб быть 
справедливым, без кровожадности и тараканов в голове, но выметать 
крамолу? Кто? Иноки монастырские? Худсоветы, которых нет? Участ-
ковый? Или дружинники?

В условиях войны суда с его рутиной и дословной буквой закона не 
дождаться. В прошлом веке работали тройки и трибуналы, наштам-
повали приговоров... Правда, мы тогда победили. Должны победить 
и сейчас, сжавшись и ударив русской дубиной.

https://t.me/mnogonazi/10324
https://t.me/voenkorKotenok/46196
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BRIEF
Семейную пару из Тверской области приговорили к реальным сро-

кам за фейки о действиях российской армии на Украине. Конаковский 
городской суд приговорил Людмилу Разумову к 7 годам, а её мужа 
Александра Мартынова к 6.5 годам колонии общего режима.

По версии следствия Людмила и ее муж распространяли в социаль-
ной сети «Одноклассники» видеоролики «об использовании Воору-
женных сил РФ для уничтожения городов и гражданского населения 
Украины», которые суд посчитал фейковой информации об армии РФ. 
Кроме того, они также являются фигурантами уголовного дела по ста-
тье «вандализм» за то, что при помощи красок и трафаретов наноси-
ли антивоенные надписи на стены зданий в поселках Тверской обла-
сти.

Осведомительное Агентство
Силовики накрыли 2 бара в центре Москвы, хозяин которых откры-

то спонсировал ВСУ. 
В барах Underdog и La Virgen сотрудники МВД провели обыски по 

делу о спонсировании ВСУ. Владелец этих баров еще полгода назад 
организовывал открытые сборы в своих заведениях в пользу украин-
ской организации, которая затем спонсировала украинских боевиков. 
Тогда предателю удалось отделаться легким испугом. Однако теперь 
он может быть привлечен по статье о государственной измене. 

Напомним, что после требования Путина на коллегии ФСБ «давить 
эту мразь» идет вал сообщений о задержаниях сотрудниками ФСБ 
граждан, спонсирующих ВСУ.

Силовой аппарат государства начинает раскручиваться на серьез-
ную борьбу с внутренним врагом. Гражданское общество обязано ему 
в этом помочь.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Москве в баре, который собирал пожертвования на ВСУ сменился 

репертуар. Раньше там слушали бандеровца Вакарчука, а теперь вот, 
пришли ОМОНовцы, которые побывали в зоне СВО и репертуар сме-
нили.

ИА «Стекломой»
В московском клубе «Underdog», где открыто собирали донаты на 

нужды ВСУ, прошел конкурс патриотической песни.
Благодарим сотрудников благотворительной НКО «ОМОН» за орга-

низацию и проведение мероприятия.

Vладислав Угольный
По Андердогу, московскому бару, где примерно год назад собира-

ли донаты, и куда вчера пришли силовики:
1) Либералки — красивые, особенно когда они рисуют Z.

https://t.me/rusbrief/101459
https://t.me/osvagentstvo/206
https://t.me/notes_veterans/8543
https://t.me/ia_steklomoy/19859
https://t.me/zola_of_renovation/4627
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2) Привлечение силовиков к культуркампфу работает, но в силу огра-
ниченности ресурсов силовиков работает оно медленно и с вот таки-
ми вот задержками.

3) Кабаки, бары и прочие общественные пространства давно явля-
ются легитимной целью для насилия, в том числе и военного. То, что 
Рогозина чуть не убили в кабаке на его день рождения не говорит, что 
по московским барам нужно артой хуярить (не нужно), это простое 
описание ситуации.

4) Культуркампф необходимо продолжать, особенно на освобожден-
ных территориях.

5) Надеюсь, что русское гражданское общество после закрытия Ан-
дердога на его месте откроет первый в Москве Z бар «Хрюкающий Под-
свинок». Я как человек с опытом создания общественных пространств 
на территории Фронтира (это долгая история, я не готов пока расска-
зывать о ней), готов проконсультировать будущих владельцев бара 
«Хрюкающий Подсвинок»

Логика Маркова
В нескольких московских ночных клубах, где собирали донаты на 

ВСУ, на убийство российских солдат, прошли обыски силовиков. И на-
писали на двери клуба что то за Россию. Клуб в переводе называется 
«под собакой». Ерунда это. Что нужно.

1. Владельцев и менеджеров арестовать и под суд. Обвинение яс-
ное - спонсорство терроризма. И наркотики. Вероятность что там нар-
котики, 90%.

2. Клубы конфисковать. 
3. Собственность другую у пособников террористов арестовать тоже. 

Двушку в хрущевке если есть, оставить, остальное продать с аукциона 
для детей сирот с Донбасса.

4. Все активно показывать в сми. 
Вот это называется активная политика.
5. Несколько завсегдатаев арестовать. За что, - уверен, найдется.

Рамзай
Так в Вольском училище тыла пятикурсники решили отметить 100 

дней до приказа и разгромили казарму первокурсников. 
То, что происходит на этом видео, это не просто беспредел толпы 

тупых идиотов. Это приговор системе подготовки будущих офицеров 
в Вольском училище. Ни один из участников этого отвратительного 
погрома не имеет права на офицерские погоны! Ибо в войска он при-
несёт самое отвратительное и мерзкое, что может туда принести без-
грамотный, недалёкий проходимец, не имеющий никаких моральных 
правил и понятий о чести офицера. Такое в былые годы можно было 
увидеть лишь в каком-нибудь богом забытом гарнизоне, где озверев-
шие от безнаказанности «дембеля», или волчьи стаи «землячеств» 
устраивали такие погромы. Но видеть это в 2023 году в российском 

https://t.me/logikamarkova/5711
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военном училище это просто оскорбительно и отвратительно!
Повторюсь, ни один участник этого погрома не имеет права на офи-

церские погоны! Организаторов под суд! Всех остальных в войска ря-
довыми! Путь к офицерским погонам только через фронт и только для 
тех, кто вызовется идти добровольцем, не ранее чем через шесть ме-
сяцев пребывания в зоне СВО.

Начальника училища, начальник факультета - с должностей снять! 
Комбата, ротного и взводных - на фронт! 

И никак иначе!

Vоенкор Котенок Z
Позорные кадры погрома в Вольском училище тыла.
Абсолютно согласен с коллегой!
Офицерских погон быдло не заслуживает. Быть офицером надо за-

служить!

Vладислав Угольный
Часть нашего общества больна неврозом, приобретенным в ходе 

этой войны. Слишком часто попадаются призывы «расстрелять», «от-
править в штрафбат» и так далее. Скоро, видимо, когда я промахнусь 
мимо писсуара рядом будет стоять военкор и требовать чтобы я иску-
пил вину кровью.

Вот в частности будущих офицеров требуют отправить на убой ря-
довыми (у нас же так много офицеров) за традиционную, объясняе-
мую банальной инициацией, хуйню перед выпуском.

Да, не спорю, хуйня. Но абсолютно безвредная, там даже постра-
давших нет.

Пострадала только задница бумеров, которые как всегда решили 
ущемиться, среагировать и попали в молоко. Ничего нового, даже тре-
бования расстрелов (которые уж точно спасут Родину!) всё те же.

Воннаби-чекистам нужна психотерапия. Желательно с электриче-
ским током.

Vладислав Угольный
Мы должны убивать хохлов, а не друг-друга. Это так сложно понять?

Бульба престолов
Десять танков и один БТР. Уже больше, чем ВСУ потеряли в неудач-

ной атаке на Запорожье.
Это только начало. Каждый месяц потенциал ВСУ растёт, а ВС РФ — 

снижается.
На ВСУ работает Запад, у которого на один российский завод — 15 

своих, лучше оснащённых.
Это чуть ли не первый в истории случай, когда западный корм в 

коня. 

https://t.me/voenkorKotenok/46180
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Запад вкладывался в Южный Вьетнам, Афган и Ирак — и их армии 
разбегались перед более мотивированными силами. Украина это ред-
кий случай, когда западные технологии вошли в синергию с боевым 
духом, дерзостью и мотивацией местных. Потенциала такого сочета-
ния до конца не знает никто.

Я бы сказал, что нужно навсегда забыть о русификации Малороссии 
и готовиться к вторжению западной Коалиции через ХХ лет.

Но оборона при Многонациональной Куколдии окончится так же, 
как и нападение. Не зря же путинские ублюдки ускоренно исламизи-
руют РФ и чистят её от русских.

Стрелков Игорь Иванович
Отличная схема. Прекрасно демонстрирует всего один факт: обо-

рона Бахмута построена ВСУ грамотно. В тылу есть резервы, которые 
своевременно и безопасно (поскольку господства в воздухе у РФ нет 
и другими средствами изоляцию поля боя наши войска тоже обезпе-
чить не в состоянии) перебрасываются на угрожаемые участки. В ре-
зультате - фронтальное «продавливание» обороны - как единственный 
возможный вариант. Тактические успехи есть, а стратегически - про-
игрыш. Просто потому, что боевые действия ведутся «по правилам» 
сражающегося от обороны противника, сознательно выбравшего обо-
рону для выигрыша времени и экономии (на будущее) ресурсов.

Территория здравого смысла
Депутат Госдумы Багдасаров призвал, пользуясь сложной ситуаци-

ей, сложившейся в Турции после землетрясения, напасть на нее и за-
хватить Стамбул (Константинополь). 

Багдасаров желает, чтобы Россия своими силами повторила Галли-
поли.

Только, видимо, теперь полностью сама, без верных английских со-
юзников.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Эрдоган заявил, что зерновая сделка продлена, а украинские чи-

новники уточнили, что на 120 дней, вместо 60, про которые говорил 
МИД.

Ну тут все без комментариев понятно…

Бульба престолов
*устало* Убейте, пожалуйста, кто-нибудь этих ублюдков. Не укра-

инцев. Руководство РФ.

МИГ России
По поводу заявления всех сторон (кроме российского МИДа — вы-

ходной же у людей!) о продлении зерновой сделки на 120 дней.
Такое впечатление, что наши чиновники уже начали жить по прин-

https://t.me/strelkovii/4240
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ципу «Си приде — порядок наведе!», а пока гори вся эта репутация 
синим пламенем.

Как-то иначе объяснить происходящее просто невозможно.

Мария Захарова
В мире, где мужчины объявляются женщинами, а молдавский язык 

— румынским, можно, конечно, и документы не суметь прочитать.
Но всё же украинская сторона через белорусских коллег была уве-

домлена о 60 днях, как и турецкая, а также Генсек ООН.

Раньше всех. Ну почти.
ООН подтверждает продление «зерновой сделки» и призывает все 

стороны удвоить усилия по исполнению обеих ее частей, заявили в 
офисе Гутерреша.

РИА Новости
РФ рассмотрит возможность продления «продуктовой сделки» че-

рез 60 дней лишь при ощутимом прогрессе в исполнении российской 
части, говорится в копии письма Небензи, с которым удалось ознако-
миться РИА Новости. 

Дальнейшая судьба «продуктовой сделки» будет зависеть от того, 
подключат ли Россельхозбанк к SWIFT, а также ряда других требова-
ний (возобновления поставок в РФ сельхозтехники, снятия ограниче-
ний на страхование и доступ в порты для российских грузовых кора-
блей, возобновления работы аммиачного трубопровода, разблоки-
ровки счетов и финдеятельности российских компаний по производ-
ству удобрений), говорится в документе.

Анатолий Шарий
Ждем, когда на анонимных тг каналах появится кусочек ДОГОВОРА, 

а не писем от РФ. Иначе МИД великой державы никак не сможет до-
казать, что продление на 60 дней, а не на 120. 

Замечу, продление даже на один день этой сделки является позо-
ром для РФ. Но тут выходит совсем плохая ситуация с прогибом на 120 
дней. 

Итак, что скажет МИД? Опять покажет письма от 13 марта?

Дипломатический источник
Дипломатический источник в Минске тоже подтверждает, что Рос-

сия продлила сделку лишь на 60 дней.

Анатолий Шарий
И опять письмо от 13 марта. Следующим будет слив от посольства 

Эритреи?

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5037
https://t.me/bbbreaking/150876
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Анатолий Шарий
Нет ничего проще показать соглашение, которое подписано. 
Оно же не секретное? 
И нагнем лживого Шария и вице-премьера Украины.
Можно для глупого быдла с одной извилиной постить протоколы о 

намерениях, выдавая их за соглашения, а можно снять все вопросы.

Мария Захарова
Вопрос вопросов: когда остальные стороны покажут что-нибудь, что 

свидетельствует о её продлении якобы на 120 дней?

МАРДАН
Вокруг зерновой сделки снова возникла неловкая неопреоделенн-

соть.

Джига на могиле
Девочек из МИД продлили ещё на 60 дней.

Логика Маркова
Зерновая сделка продлена на 60 дней. А не на 120 дней. 120 дней - 

это просто информационная провокация киевских чиновников. И шум 
возник какой! А просто никогда, слышите, никогда нельзя верить сло-
вам ни одного из сторонников киевской хунты. Они лгут всегда. И мно-
го раз говорил, - не пересказывайте, не цитируйте представителей ки-
евской хунты. Берите пример с великого Путина и скромного Марко-
ва. Мы не цитируем хунту.

Анатолий Шарий
Итак. Очень похоже на то, что турки пообещали общественность по 

срокам в известность не ставить. 
По просьбе одной из сторон, типа это часть сделки. Нетрудно дога-

даться, что сторона эта - РФ. 
Возможно даже все три стороны не должны были об этом говорить, 

но украинская сторона традиционно забила на все договоренности. 
Турки не назвали срок, хотя могли, МИД РФ продемонстрировал 

письма от МИД РФ. 
Через 60 дней общественности заявят о продлении еще на 60 дней. 
Правда интересно, как это подаст турецкая сторона, которая два дня 

назад заявила, что добьется продления на 120 дней. И добилась.

ZERGULIO
Утверждения о продлении зерновой сделки более чем на 60 дней 

ложны — миссия РФ при ООН
Вопрос закрыт.

https://t.me/ASupersharij/17110
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МАРДАН
Мельтешение вокруг «зерновой сделки» продолжается.
Заместитель постоянного представителя России при ООН Дмитрий 

Полянский изложил, от чего будет зависеть дальнейшее продление 
зерновой сделки:

Переподключение Россельхозбанка к SWIFT;
Снятие запрета на поставки в Россию сельхозтеники;
Снятия ограничений на страхование и доступ в порты для россий-

ских грузовых кораблей;
Возобновления работы аммиачного трубопровода Тольятти-Одес-

са;
Разблокировка счетов российских компаний по производству удо-

брений.
Так что сделка продлена на 120 дней. Но, если условия Москвы не 

примут,через 60 дней ее аннулируют.

Анатолий Шарий
«Примечание для корреспондентов - о Черноморской зерновой 

инициативе
Стефан Дюжаррик, пресс-секретарь Генерального секретаря
В контексте Черноморской зерновой инициативы соглашение пред-

усматривает продление на 120 дней, но в нынешних обстоятельствах 
Генеральный секретарь и его команда сосредоточены в тесном кон-
такте со всеми сторонами на том, чтобы сделать все возможное для 
обеспечения непрерывности Инициативы» 

Так кто соврал все же? Сайт ООН. Официально - дальше некуда. 
Неужели МИД РФ соврал?!! Не верится.

BRIEF
Георгий Бовт: Почему Москва утверждает, что зерновая сделка прод-

лена на 60 дней, а Турция и Украина, а также ООН, что на 120? Самый 
простой ответ - потому что раньше Москва и говорила, что готова бу-
дет продлить лишь на 60. И то только после того, как на турецкой та-
можне начались проблемы с транзитом грузов для РФ. На самом деле, 
в соглашении нет варианта продления на 60 дней, а есть только на 
120 или никак. Как и в СНВ не было опции заморозки участия в нём. 
Но. Через примерно два месяца у Эрдогана выборы. Если он их про-
играет, то Россия может выйти из сделки досрочно, поскольку в этом 
случае все договорённости с Эрдоганом будут обнулены. И наплевать 
на 120 дней, на которые теперь официально сделка на самом деле и 
была продлена.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Олег Дерипаска пишет, что в США начался мощнейший банковский 

https://t.me/mardanaka/13642
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кризис, который хвостом заденет все развитые и развивающиеся стра-
ны, включая Россию. Дерипаска предлагает российским монетарным 
властям действовать на опережение. 

Со своей стороны хочу отметить, что банковский кризис на фоне 
затяжного экономического кризиса, плюс политический кризис из-за 
будущего ареста Трама- прекрасная почва для Гражданской войны. К 
этой бочке надо поднести спичку.

Гореть будет долго и красиво.

Объясняет Readovka
В Гааге оправдали российскую армию — Путину оказалось нечего 

предъявить, кроме спасения детей
Гаагский Международный уголовный суд вчера выписал ордер на 

арест Владимира Путина. Самое интересное — состав преступления, 
инкриминируемый президенту. Российского лидера обвиняют в том, 
что по его распоряжению из зоны боевых действий на Украине были 
вывезены в тыл порядка 300 детей, которые впоследствии весело про-
водили время в лагере «Артек». 

Т.е. вот оно страшнейшее преступление против человечности в ходе 
СВО? Не «резня в Буче», не «бомбёжки гражданских целей», не «мас-
совые убийства украинских пленных» и даже не «сотни тысяч изнаси-
лованных украинок». Но как же так? Ведь нам же рассказывали о том, 
как «русские орки» только и делали, что грабили, убивали и насило-
вали... Или всё-таки всё было совсем не так?

В чём же дело? «Ларчик открывается» очень просто — ВС РФ не де-
лали на Украине ничего такого, чего бы не делали западные военнос-
лужащие в десятках конфликтов за последние годы. Любые инциден-
ты с пострадавшими гражданскими легко парируются аналогичными 
эпизодами из богатого «послужного списка» НАТО. Да и украинские 
пропагандисты уже столько раз садились в лужу, описывая «крова-
вые преступления путинизма», что идти с этими заявлениями даже в 
такой ангажированный суд, как МУС, — плохая идея.

Фактически в Гааге расписались в том, что действия армии России 
остаются «в рамках приличий» и их нельзя вменить в вину ни Путину, 
ни Шойгу, ни кому-либо ещё. Вот так вот хотели «наказать Путина», а 
в итоге оправдали СВО. Бывает.

Но вообще обвинять российского президента в «похищении» де-
тей — неправильно. Это не личная вина Путина, просто национальная 
особенность «орков-рашистов». Пока прекрасные эльфы прикрыва-
ются своими детьми, мы вывозим ребятишек подальше от ужасов во-
йны. Ну вот так у нас, орков, принято. Ничего не можем с собой поде-
лать. Каемся.

Логика Маркова
Оказывается, ордер МУС Гааги на арест Путина организован груп-

пой педофилов из Британии. Оказывается, выписал странный орден 
на арест Путина из-за «похищения детей» прокурор МУС Карим Ах-

https://t.me/readovkaru/2733
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мад Хан, в обмен на досрочное освобождение из тюрьмы его брата, 
Имрана Ахмад Хана. Имран не простой педофил. Он естественно, еще 
и гей. И депутат парламента Британии. В конце февраля депутат педо-
фил гей Имран был отпущен из тюрьмы досрочно. А в начале марта 
его брат, подозреваю, он из этого же тайного клуба, уже выписал ор-
дер на арест Путина. 

Вот откуда оказывается, вся эта странная тема с детьми, которую 
они клеят Путину. Клеят именно педофилы. 

У нас во всех бедах традиционно подозревают США. Но здесь США 
не при чем. США сами в конфликте с МУС. 

Возможно, Украина здесь только повод. А ордером  МУС  тайное 
общество педофилов мстит Путину за политику России на укрепление 
семьи и против пропаганды ЛГБТ и педофилии. 

Вам кажется, что все это похоже на бред сумасшедшего? Мне тоже. 
Но все это легко проверить, все это есть в интернете. 

Железный факт, - ордер на арест Путина выписан именно братом 
гея педофила депутата парламента Британии через несколько дней 
после его досрочного освобождения из тюрьмы.

Юрий Баранчик
Прокурор спалился. Его решению - грош цена. А СМИ России надо 

поднять эту тему, чтобы она пошла по всему миру. Уверен, ее подхва-
тят. Ведь таких случайностей не бывает. Британская «система право-
судия» уже вознаградила прокурора МУС из Британии, выпустив его 
брата-педофила из тюрьмы досрочно. Конечно, это скандал. И, ко-
нечно, теперь понятно почему, судьи МУС выпрыгивали (https://t.me/
barantchik/8895) из своих мантий, чтобы вынести такое явно идиот-
ское и неправовое решение.

Мария Захарова
Подтверждаю, всё верно. Брат-педофил.  Как я вчера и говорила, 

теперь защита детей от извращенцев преследуется на Западе уголов-
но.  Представляете, сколько невинных детских душ было бы загубле-
но моральными уродами, типа этого братца? А Россия не даёт. На этих 
деток уже очередь, наверняка, была.

РИА Новости
Судей МУС (Росарио Сальваторе Айталу, Антуана Кезию Миндуа и 

Томоко Акане), вынесших решение о выдаче ордера в отношении пре-
зидента РФ, следует внести в санкционные списки, заявил вице-спи-
кер СФ Косачев

Друид
11-го марта 2006 года, в тюрьме Международного уголовного три-

бунала в Гааге умер президент Югославии Слободан Милошевич. Его 
последнее обращение к русским звучало как завещание: «Русские! Я 
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сейчас обращаюсь ко всем русским, жителей Украины и Белоруссии 
на Балканах тоже считают русскими. Посмотрите на нас и запомните – 
с вами сделают то же самое, когда вы разобщитесь и дадите слабину. 
Запад, цепная бешеная собака, вцепится вам в горло. Братья, помни-
те о судьбе Югославии! Не дайте поступить с вами так».

Сказать, как был прав С. Милошевич, это не сказать ничего. Теперь 
коллективная Гаага взялась за того, кто борется за воссоединение рус-
ских земель и народов, населяющих эти земли. Союзное государство, 
Крым, 4 новых региона РФ, вне всяких сомнений, не состоялись бы без 
воли Владимира Путина. Но эти территории в ближайшие годы пред-
стоит ещё защитить и освободить от иноземных захватчиков. Обе сто-
роны обозначили свои намерения.

Стрелков Игорь Иванович
Прошли сутки с момента, когда СМИ оповестили нас о том, что га-

агские уроды выписали ордер на арест Путина. Признаться, в начале 
у меня было смешанное чувство от данной новости: 1) плохое (как-бы 
я лично, ни относился к личности человека, являющегося нашим пре-
зидентом - другого у нас нет (по грехам нашим  попущено). И оскор-
бительный «ордер» - это плевок не только в него, но и в Россию (ко-
торую  попущенное, увы, возглавляет); 2) вместе с тем, вновь возро-
дилась робкая надежда, что попущенное нам за грехи наши - хотя-бы 
убоявшись судьбы Каддафи -  немножко  зашевелится... И это вызва-
ло неоправданные оптимистические надежды. На данный момент - 
от второго впечатления ничего не осталось - всего за сутки вернопод-
данные чиновники, депутаты и журнашлюхи всех мастей сумели убе-
дить меня, что «власть крепка как никогда в своем непреодолимом 
кретинизме» и надеяться на её «просветление» можно только непо-
средственно перед завершением карьеры «а-ля Каддафи» -когда для 
нас (и для них тоже) будет «поздно от слова совсем». (Ну, то есть, со-
всем-то я надежды не теряю, но пока так).

https://t.me/strelkovii/4250
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ МАРТА

Бульба престолов
А хотите, дети, я расскажу, что будет с линией Вагнера, линией Суро-

викина, будками кузьмича и прочими пирамидками тувинского чле-
нососа?

Они абсолютно одномерные. То есть, они не имеют «толщины» и 
представляют из себя действительно тонкую линию. Эти линии ни на 
что не опираются: ни на города, ни на естественные особенности мест-
ности, ни на какие существующие оборонительные рубежи, которых у 
РФ-то и нет. Они «висят в воздухе».

Благодаря информации от ДШРГ Русич мы знаем, что с инженер-
ной точки зрения они сделаны плохо, а местность часто играет против 
обороняющихся — линии возвели ровно там, где их на карте прочер-
тил какой-то метис с заплывшими глазами и дерьмом вместо мозгов, 
и никто не посмел это оспорить.

Советская доктрина была помешана на траншеях, окопах, блинда-
жах, перекрытиях, всё это было лучшим в мире на тот момент. С учё-
том распространения высокоточного оружия, любой окоп может стать 
братской могилой, но тем не менее, советскую (да и имперскую) тра-
дицию можно было дополнить современными методами возведения, 
внести коррективы и успешно применять.

Но россиянская школа военной мысли совершенно потеряла чело-
веческий облик и разучилась читать. РФ утратила военные компетен-
ции ушедших строев, но при этом не смогла ни изобрести свои, ни пе-
ренять западные. Любой советский или имперский офицер времён 
WWI или II, увидев эти оборонительные сооружения, расстрелял бы 
ответственного за них. Все уставы и наставления бесполезны, россий-
ский офицер в 99% случаев это дегенерат, заполняющий журналы учё-
та боеприпасов и думающий, как бы чего не вышло. Даже используя 
сохранившиеся детальные описания оборонительных сооружений и 
их боевого применения, ВС РФ никогда не сможет их повторить, да и 
русский язык в этих уставах устаревший: там нет ни дорогих БРАТЬЕВ, 
ни саламов, ни Уахмасыла, Аллаhу Акбар, ни финок ЛГБТ..

Итак, тонкая одномерная линия в чистом поле… Лёгкие стрелковые 
подразделения мобиков, тонким слоем занимающие её — для войны 
не производится ни достаточно ПТУРов, ни танков, ни БМП, ни снаря-
дов, ни миномётов, ни БПЛА. Микроэлектроника перекрыта, поэтому 
о любых высокотехнологичных изделиях не может идти и речи, поми-
мо мелкосерийного производства. О вскрытии концентрации против-
ника и работе авиации не может даже идти и речи. У Вани из Новго-
родской области с дерьмовым АК-12 в будке кузьмича нет даже устой-
чивой связи, а централизованное управление этим цирком отсутству-
ет. На глубине 30 км от линии по кайфу чиллят Ахматы и Тимеры. Не-
русские солдаты ВС РФ держатся поодаль от оборонительных соору-
жений, сбившись по принадлежности к республикам, и выставив впе-
рёд русских.

https://t.me/bulbe_de_trones/4976
https://t.me/dshrg2/706
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Украинцы не будут наступать на это грустное зрелище таким же тон-
ким слоем. Они сымитируют атаку на нескольких направлениях, а за-
тем прорвут Линию Кузьмича на одном участке массированным при-
менением GLSDB, GMRLS, JDAM-ER, западных САУ и гаубиц с высоко-
точными снарядами M1156 и Excalibur, дронов-камикадзе и FPV, тан-
ков Leopard и Challenger, убив десятки человек в первом ударе. Далее 
последуют мобильные группы на лёгкой бронетехнике, приезжающие 
на позиции оглушённых и истекающих кровью мобиков и добиваю-
щие их. Будет работать РЭБ, связь на гражданских Баофенгах запелег-
нуют и положат, а военной защищённой связи у ВС РФ нет.

Обезопасив за 3-4 часа участок Линии Кузьмича длиной в несколь-
ко км (его будут держать пара сотен мобиков), украинцы, не занимая 
сами никчёмные оборонительные сооружения, выйдут на обратную 
сторону линии и начнут сворачивать её как ковёр. Они не устремятся 
сразу вглубь. Нет, они пойдут вдоль линии по обратной стороне, в од-
ном или сразу в обоих направлениях от места прорыва, заходя ничего 
не подозревающим мобикам в тыл. Пленных брать не будут, это вам 
не Куколдская Конфедерация. 

За 72 часа украинцы смогут захватить несколько десятков км линии 
Тувино. Тогда же прорыв дойдёт до военкрыс, ещё через 24 часа — до 
командования, и ВС РФ в городках на направлении удара ВСУ даст по 
тапкам в лучших традициях Харьковской области и Херсона. И это в 
лучшем случае.

Вся линия Тувино — это огромная ловушка для сотен, а то и тысяч 
русских солдат.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украинцы, а как так получилось, что нами, православными, управ-

ляет еврей не крещенный ?!!!! Может от этого кресты на Лавре почер-
нели и война второй год идет ?!!!

Я, конечно, люблю иудеев как каждого человека на земле, прекрас-
ный и мудрый народ, но почему его представители управляют право-
славным народом со своими традициями, со своей тысячелетний ве-
рой и историей?!!!! 

Как говорил великий Гетьман Богдан Хмельницкий: «Негоже козаку 
под жидом ходить - веру православную поганить» !!!

Но то Хмельницкий козакам говорил, на Украине больше теперь не 
козаки, а стадо баранов на убой.

BRIEF
Депутат Госдумы от КПРФ, генерал Виктор Соболев заявил, что во-

енкоматы в регионах РФ с помощью массовой рассылки и раздачи по-
весток ищут желающих служить в армии по контракту.

По словам парламентария, повестки рассылают тем россиянам, 
кому «военкоматы готовы сделать предложение о контрактной служ-
бе». Контрактников набирают «исключительно» на добровольной ос-
нове, добавил депутат.

https://t.me/The_Kyva/5071
https://t.me/rusbrief/101645
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Движение Сорок Сороков (ZOV)
Русский народ усыпляли больше 100 лет. Это привело к СВО и к его 

вымиранию. 
Но русский народ - великий народ. Он создал великую тысячелет-

нюю Русскую Православную Цивилизацию. И русский народ, как мед-
ведь, начинает пробуждение перед смертельными вызовами, кото-
рые перед ним встали!

Мы - русские, с нами Бог!
И мы молимся сегодня на Святом озере о Святой Руси и о наших 

Святынях, как это делали наши великие предки!
С Богом!

ZVерства и тOчка. Где Херсон? Кто убил Берега? Прокрустова Лажа.
Россию приведут к победе не джамбисты, и не бабка-с-флагом. Рос-

сию приведет к победе то, что мы так ценим, и чего так многие стесня-
ются. Наша русская звериная натура, наша хтонь, наше страшное, то 
что так пугает врагов. Они видят в нас пьяных медведей, вышедших из 
тайги, жутко и зловеще играющих на балалайках и гармонях, и прущих 
на запад, хохочущих над трупами в Буче, насилующих и грабящих. 

 Может быть мы, конечно, и не делаем ничего такого, но мы дей-
ствительно пьяные медведи. И не важно, что конкретно делает каж-
дый медведь. Кидает ли он джамбу, или умиляется бабке, хочет ли 
казаться добрым и порядочным, или отбитым и веселым. Наша зве-
риная натура в любом и каждом случае возьмет свое. Медведь, даже 
самый добропорядочный, сорвет с себя галстук и очки, и откусит го-
лову врагу.  

 И не помогут шаги доброй воли. Это сначала они кажутся, нам не-
проходимой глупостью, а на самом деле это очень зловещее предве-
стье, тем более зловещее, что не связанное ни с каким конкретным 
умыслом. Русские медведи всегда убивают, калечат и потрошат со-
вершенно беззлобно, а вроде бы даже пытаясь обнять и подружить-
ся. Без всякого злого умысла. И потом еще плачут.

Русская доброжелательность всегда душевна и искренна, и поэто-
му бывает чудовищна, потому что именно с нею русские и убивают. 

И именно поэтому русские победят. Нельзя победить тех, кого нель-
зя никак понять, а тем более тех, кто и сам себя никогда не поймет.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украинцы очень надеятся, что Пекин склонит Москву к переговор-

ному процессу с Киевом и боевые действия прекратятся. 
Украинцы  не хотят понять, что для Китая уничтожение режима Зе-

ленского - это значит полный провал политики команды Байдена, не-
сущего угрозу Китаю. Поэтому КНР сегодня стратегически выгодна по-
беда Москвы над НАТО на Украине, а значит крах американской геге-
монии в мире.

https://t.me/sorok40russia/39796
https://t.me/Paddysay/11053
https://t.me/The_Kyva/5072
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Помните, «враг моего врага - мой друг»?! А поражение моего про-
тивника - это моя победа. 

Война будет до тех пор, пока не уничтожат режим Зеленского, а с 
ним - не похоронят администрацию Байдена.

Логика Маркова
Видео Путина в Мариуполе за рулем автомобиля сам. Без охраны. 

Это думаю, спецмеры безопасности. Чтобы максимально обмануть 
разведку НАТО, Путин приехал в Мариуполь не по протоколу государ-
ственного деятеля, а по протоколу частного лица. И так же по протоко-
лу частного лица перемещался по Мариуполю. Так сказать, затерялся 
среди строителей. Логично.

Логика Маркова
Западные сми не верят, что Путин был в Мариуполе, потому что на 

коротком видео Путин только сзади и почти ничего не говорит. Ну и 
пусть не верят. Мы вот тоже не верим западным сми.

Маргарита Симоньян
О приезде Путина в Ростов в Ростове узнали за десять минут до того, 

как его увидели. Это я от ростовских знаю. Круто.

Анатолий Шарий
Ну, вероятно, дали порулить пиаром кому-то с наличием мозга. Или 

отогнали стариков-«технологов» от планирования.
Или что-то изменилось другое.
Очень неожиданно и нетипично, как будто 20 лет назад. 
Судом разбудили?

Николай Стариков
Президент России приехал на русский Донбасс.
Путин - в Мариуполе.

Бульба престолов
Хуйсоснуллин и Ахмат, кстати, специально подобрали людей для 

встречи Путина — типичные русские/украинцы/славяне Мариуполя! 
А вот хуй вам, Мариуполь теперь многонациональный, многоконфес-
сиональный город!

Многонациональная чума, наверное, сейчас самая опасная в мире.

Логика Маркова
Внезапный визит Путина в Мариуполь был как видно, поставлен по 

всем правилам конспирации. 
Причина конспирации понятна, - в случае визита Путина на быв-

шие территории Украины спецслужбы США и Британии получают ве-

https://t.me/logikamarkova/5720
https://t.me/logikamarkova/5721
https://t.me/margaritasimonyan/12772
https://t.me/ASupersharij/17118
https://t.me/nstarikovru/36078
https://t.me/bulbe_de_trones/4982
https://t.me/logikamarkova/5722


ОГЛАВЛЕНИЕ 349ДЕВЯТНАДЦАТОЕ МАРТА

ликолепную возможность организовать теракт против Путина и спи-
сать этот теракт на «легитимные действия Украины на защите своей 
территории от агрессии «, - так они планируют написать в путинском 
некрологе. И так они написали в своем фейковом «некрологе» по Се-
верному Потоку.

Известно, что элиты США и ЕС демонизируют Путина и считают его 
причиной конфликта с Россией.

МАРДАН
Плохо конечно, что пока без ликующих толп по пути следования кор-

тежа и украшенных имперскими флагами домов и площадей. Но так - 
война. И она теперь, судя по всему, начинается «по-настоящему».

В любом случае, визит в Мариуполь можно рассматривать в следу-
ющем контексте:

1. Это - ответ на решение ЕС «объявить Путина в розыск»
2. Наступление хохла на Юг будет встречено огнем и, если понадо-

бится - с применением всех видов оружия, включая ядерное.
3. Сухопутный коридор в Крым является стратегическим приобре-

тением России. Дальнейшее расширение этого коридора должно при-
вести к воссозданию Новороссии, включая Николаев, Одессу и всю 
Левобережную Украину. Все по заветам светлейшего князя Григория 
Александровича Потёмкина-Таврического.

4. Никакого мира не будет.

Николай Стариков
Обращает на себя совпадение  по срокам выписывания ордера МУСа 

(Международного уголовного суда) из Гааги и приезда нашего Прези-
дента на Донбасс. 

Вряд ли это совпадение. Скорее всего, Запад отправил «встречный 
сигнал», по сути ответив на грядущий визит Путина на Донбасс.

Ставки повышаются, Большая игра в самом разгаре. 
И в ней есть только две стороны: сторона твоей страны и твоего на-

рода, и - другая сторона.

АДЕКВАТ Z
Путин в Мариуполе - это среди множества прочих смыслов еще и 

опыт личного знакомства Верховного с кровавым следом, который 
украинство оставляет за собой везде, где только может. Обо всех ди-
костях чубатых ему, конечно, докладывают регулярно и тщательно, 
но прямое и непосредственное соприкосновение с их последствиями 
достроит их восприятие до полного совершенства.

Проследите внимательно за лицом и глазами президента, слушаю-
щего о крохотной части зверств, вернее, скотств, там, где они твори-
лись. Такое выражение лица у Путина в предыдущий раз было в октя-
бре, когда принимал доклады по теракту на Крымском мосту. Сказать, 
что оно не обещает адресатам ничего хорошего - это еще выразиться 

https://t.me/mardanaka/13645
https://t.me/nstarikovru/36090
https://t.me/politadequate/7351
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крайне мягко.
Не придется удивляться, если именно эта поездка станет отправной 

точкой для решений о конкретных мерах системной денацификации. 
Если эти меры будут таковы, что денацификация окажется неотдели-
мой от деукраинизации, удивляться тоже не придется.

Димитриев
Шарий предполагает, что решение о поездке в Мариуполь Путин 

принимал лично. Окружение его на такой шаг точно бы не решилось - 
как бы чего не вышло. 

Путин посетил Крым, потом Мариуполь, потом штаб в Ростове - это 
значит, что он берет управление на себя, в ручном режиме. Шарий 
предполагает, что к этому президента России подтолкнуло решение 
международного суда - стало ясно, что договориться не получится. Ну 
и выяснилось, что все идёт не по плану, или не по кремлевскому пла-
ну.

Даст ли ручное управление результат? Лично я в такой возможно-
сти крепко сомневаюсь. Это похоже на то, как барон Мюнхгаузен вы-
таскивал себя за волосы из болота. Любые управленческие решения 
упрутся в именно ту вертикаль, которую оттачивали много лет. Любую 
альтернативную систему управления тщательно выкорчевывали. От-
куда взяться другой? Привлекать настоящих патриотов? Ну для этого 
патриотам нужно было много лет тренироваться на кошечках работать 
в госуправлении. Продвигать инициативных? Но ведь принцип нака-
зуемости инициативы отменять не станут - на этом специализируются 
целые ведомства. Короче, не верю.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Этим визитом президент четко дал понять: освобождённые терри-

тории будут восстановлены и интегрированы в общероссийское про-
странство.

Многие ждали, когда Путин решится на такую поездку. Он ее совер-
шил. 

Именно после штурма Мариуполя Кремль дал команду остановить 
активные наступательные действия. Слишком велика для президента 
оказалась цена этой победы.

Визит президента имеет заметное символическое значение, в том 
числе лично для него самого. Чтобы своими глазами увидеть цену По-
беды.

Но больше всех Путина ждёт Донецк. Надеюсь, дождётся. Донецк 
истёк кровью ради того, чтобы стать Россией. Это стоит всего.

Мария Захарова
Мир вчера увидел, как Президент России осмотрел стройки в Ма-

риуполе: жильё, школы, дороги, инфраструктура и т.д. 
И всё это было возведено меньше, чем за год, буквально под об-
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стрелами киевского режима. 
Внимание, вопрос. 
Что мешало  Зеленскому потратить хотя бы 10% от колоссальных 

сумм помощи Украине  на то, чтобы реинтегрировать Донбасс в рам-
ках минских договорённостей, построив там что-то издалека похожее? 

Ответ:
Национализм, коррупция и наркотики.

Логика Маркова
Мариуполь, факты. 1. Мариуполь абсолютно пророссийский город 

все годы существования Украины. 
2. Весной в 2014 году в Мариуполе было восстание против хунты. 

Но оно было подавлено фашистским Азовом и СБУ очень кровавым 
образом. 

3. Летом в 2014 году ВСУ и бандеровцы бежали из Мариуполя. Но 
он был почему то не взят под контроль армией ДНР. До сих пор мно-
гие считают, что это была или огромная ошибка или предательство. 

4. Оригинально при основании Мариуполь был заселён греками. 
5. Мариуполь главный промышленный центр Донбасса, он был глав-

нее экономически Донецка.
6. Население Мариуполя было примерно 0,5 миллиона. Второй го-

род после Донецка, примерно 1 миллион.
7. После захвата власти бандеровский режим установил жесточай-

шую диктатуру в Мариуполе. 90% всех властных позиций в городе было 
занято убежденными фашистами из западных областей. Эта жестокая 
диктатура была 8 лет.

8. Рядом с Мариуполем была военная база главного фашистского 
отряда - фашистского полка Азов. Он использовался для террора в Ма-
риуполе. Это база Азова стала главным местом для всех фашистов Ев-
ропы.

9. Во время боев за Мариуполь весной 2022 года разрушения были 
огромными и потери мирных жителей огромны. Причина- для Киев-
ского режима Мариуполь это русский город и был приказ ВСУ массо-
во использовать жилые здания и мирных жителей по тактике ИГИЛ 
как живой щит. 

10. Эта тактика живого щита ИГИЛ пока самая большая в мире. И 
это одно из главных военных преступлений киевского режима Зелен-
ского.

11. Цель была достигнута - видя масштабы разрушений и гибели лю-
дей,  население крупнейших русских городов Украины стало не ждать 
прихода армии России, а бояться ее.

12. Отдельное военное преступление ВСУ и Зеленского - взрыв Ма-
риупольского театра. Он был взорван с целью обвинить Россию в его 
бомбардировке.

13. До сих пор жители в Мариуполе живут очень трудно, без эле-
ментарных удобств многие. 

https://t.me/logikamarkova/5723
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14. Полное быстрое восстановление Мариуполя - флагманский про-
ект правительства России. 

15. Мариуполь далеко от фронта и почти безопасен от ударов ВСУ. 
16. Куинджи, великий русский художник, грек по национальности- 

из Мариуполя.
17. Дмитрий Саблин, многие годы депутат Госдумы и член Совета 

федерации из Мариуполя. 
18. Раньше главным в Мариуполе был олигарх Ринат Ахметов. Но 

сейчас он лишен всего за активную поддержку правительства Украи-
ны.

19. Фильм Маленькая Вера - все происходит в Мариуполе, тогда 
Жданов. Хотя фильм конечно, про всю нашу страну.

20. Марик - неформальное название

Андрей Медведев
Владимир Путин приехал в Мариуполь.
Башар Асад приехал в ОАЭ. Да-да, Сирия страна изгой, мы в курсе.
Товарищ Си едет в Москву 
Как интересно и стремительно меняется все в мире. 
Для нас важнее всего,  что Путин в Новороссии это ясный сигнал 

-  переговоров о принадлежности Новороссии не будет. И вопрос за-
крыт.

Герман Садулаев
Сегодня просто праздник какой-то. Путин в Мариуполе. Путин в Став-

ке Главнокомандования. Делегации всей Африки в Москве. А завтра 
визит Председателя планеты товарища Си. При этом наши войска на 
фронте не только не сдаются, но и продвигаются вперёд. Появилась 
робкая Надежда, что выстоим, что не будет у натовцев и их выкормы-
шей, украинских сатанистов, лёгкой прогулки до Мариуполя. Жесты 
боброволи остались в прошлом. Если бы я был обычным блогером, то 
я бы спросил: хохол, что с €b@lom? Но я же великий писатель земли 
русской, я интеллигент, из Питера. Поэтому я так не напишу.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ, хорошо знакомый с ситуацией, рассказал, что 

обычная лесть и восхищения на Путина не действуют. Путина в плане 
лести надо чем-то удивить.

По воспоминаниям собеседника, особо это удалось Алишеру Усма-
нову. Путин долго не хотел с ним встречаться, за исключением различ-
ных общих мероприятий.  У Усманова же была цель хоть две минуть, 
но поговори с Путиным один на один. Ему стоило немало усилий, что-
бы добиться такой встречи. Он ооочень долго ждал в приемной. А ког-
да наконец настала его очередь, произошла удивительная картина. 
«Вот этот вот огромный человек упал на четвереньки и в буквальном 
смысле пополз к Путину. Тот реально был поражен, сказал подняться. 
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Но Усманов был непреклонен и повторял, что Путин для него нечто 
большое, чем обычный земной человек….Уходил Усманов, пятясь так, 
чтобы  быть лицом к Путину, так как ему кто-то сказал, что Путину не 
нравится, кода к нему поворачиваются задом», - рассказал собесед-
ник.

По его словам, Рамзан Кадыров при каждом удобном случае повто-
ряет Путину, что хоть его отец и погиб, но у него есть отец – и это Пу-
тин. А за отца он убьет любого, хоть самого близкого родственника.

Особый случай Пригожин. Как отмечает собеседник, Путин всегда 
симпатизировал «пацанско-блатной» тематике, а Пригожин просто хо-
дячие воплощение всему подобному. В жизни он общается также, как 
и на своих роликах. При этом тоже повторяет Путину, что и он сам, и 
весь его ЧВК за Путина не задумываясь отдадут жизни.

 Все это крайне нравится Путин. И в первую очередь в таких людях 
и их армиях он и видит свою «опору» и опору своей власти.

Димитриев
Пару лет назад хотел завести канал, который бы описывал ситуацию 

в Российской Федерации в терминах исторического Московского Цар-
ства. Думные дьяки, князья Черкасские, даточные люди, Урянхайское 
войско. Прикола ради. Но это же не прикол. Вот ВЧК-ОГПУ утверждает, 
что при кремлевском дворе приняты соответствующие ритуалы)) А в 
армии так вообще четырехсотлетняя стабильность. И описывать про-
исходящее в этих терминах намного яснее.

Логика Маркова
Путин объяснил, почему Россия не ввела войска на Украину в 2014 

году. Миллионы имеют этот вопрос к Путину.
1. Россия рассчитывала мирным путем решить проблему и доверя-

ла западным партнерам и не ожидала, что западные страны просто 
будут обманывать. 

2. Тогда Россия еще не была готова экономически выдержать то-
тальные санкции.

3. Тогда Россия не имела еще некоторых важных систем вооруже-
ния. Была не готова. 

Логичные аргументы, но при всем моем огромном уважении к Пу-
тину, этот ответ не является исперпывающим проблему, потому что.

1. В 2014 можно было верить в мирное разрешение. Но к середине 
2015 было ясно, что Украина и Запад не будут мирно выполнять Минск 
2.

2. Тогда и не было бы тотальных экономических санкций. Потому 
что Россия резко бы усилилась. А против сильных санкции не вводят.

3. Да, армия России стала сильнее. Но армия Украины стала силь-
нее по много много раз. Поэтому так все идет кроваво.

4. Но за что мы Путина уважаем и что мы полностью поддержива-
ем, - он до последнего пытается решить вопросы мирным путем. Пу-
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тин бережет как может народ России. И Путин бережет как может брат-
ский русский народ Украины. 

5. И еще в чем мы поддерживаем Путина здесь полностью, - даже 
если бы были какие то ошибки России в 2014 и 2015 году, то эти ошиб-
ки нужно обсуждать на экспертном уровне. А на десятки миллионов 
по ТВ мы все говорим просто и прямо - Владимир Путин прав. И мы 
будем поддерживать его в любых его решениях на благо России.

Стрелков Игорь Иванович
Ну, если вас всех тогда всем коллективом «провели за нос», то, мо-

жет, стоит хотя-бы сейчас привлечь к работе тех, кто не позволил с 
собой произвести подобных манипуляций? Хотя-бы? Но нет… я по-
нимаю… команда незаменимых старцев из «Озёра» имеет право на 
сколько угодно ошибок уровня «изумительно». И конкуренты ей не 
нужны…

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хочу обратиться к болванам, которые сейчас рассказывают басни 

про то, что в 2014 году Россия не начала СВО потому, что не была го-
това к войне. Мол все эти 9 лет Россия готовилась. Несут чушь про не 
готовность экономики к санкциям, и прочий охранительский бред пе-
риода позорных «Минских».

Прекратите в конце концов врать. Берите пример с Президента Рос-
сии. Путин прямо говорит что Россия надеялась решить вопрос мир-
ным путём. Человек честно признает что «нас водили за нос». А вы 
болваны продолжаете нести в массы чушь про то, что Россия была не 
готова. И болванов не волнует тот факт, что Крым тогда мы оказались 
готовы забрать, а Донбасс и Киев нет. 

Ещё раз для дегенератов продвигающих теорию «неготовности Рос-
сии в 2014 году к СВО» - Президент РФ Путин чётко даёт понять, что 
всем необходимо начать признавать ошибки и действовать исходя из 
сложившейся обстановки.

Лев Вершинин
ОТВЕТ ГААГЕ
С этого и начнем. Выдержано, конечно, в классическом стиле «Я в 

школу опоздал, потому что старушку через дорогу переводил» с пе-
реходом в «Рыбка задом не плывет»,  но, тем не менее, впервые на 
моей памяти журналисту позволено спросить: «Почему не в 14-м?», 
и впервые же на моей памяти признано, что к войне не готовились, 
а война именно война. Признано аккуратно, обтекаемо, и тем не ме-
нее. Могу предположить, что это свидетельствует о каких-то сдвигах в 
сторону правильного понимания ситуации.

Холмогоров
Зачем Путин поехал в Мариуполь - совершенно понятно. Это такой 
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приказ «Ни шагу назад».
Надеюсь он будет выполнен.

Юрий Баранчик
Смысла новости о визите Путина в восстановленную Мариуполь-

скую филармонию никто не понял, как я смотрю. 
Объясняю: с августа 2022 г. Мариупольска филармония готовилась 

для организации судебного процесса над «азовцами». Я там был и на-
блюдал начало работ, к тому времени уже были оборудованы каме-
ры, клетки для подсудимых и проход к ним. 

И если мы посмотрим на сегодняшнее видео из Мариупольской фи-
лармонии, то обнаружим, что и клетки, и проход для подсудимых на 
месте, на сцене - место для судей, перед сценой - места для выступле-
ния свидетелей. 

Место для публичного процесса над украинскими нацистами гото-
во. 

И Путин сегодня побывал зале, в котором пройдет этот процесс.

Бульба престолов
Раз уж Пыня прибыл в Мариуполь, то хочется напомнить дорогим 

россиянам, что всё, что они получили вместо Большой Новороссии и 
Малороссии — это руины данного города, да и те отданы чеченцам.

Мариуполь специально сдали украинцам в 2014, а затем в 2022 
устроили долгий и кровавый штурм во время войны, чтобы сковать 
им огромные силы ВС РФ и не допустить никакого «большого донбас-
ского котла для ВСУ», который обещал Вафлен, Ара и ко.

О том, что штурм Мариуполя и битва за Донбасс — это гигантское 
мошенничество, направленное на сохранение Украины и недопуще-
ние создания Новороссии существенных размеров, писал ещё в апре-
ле 2022 блоггер Мигель Куд, ссылаясь на свои прогнозы из 2014!

Очень советую ознакомиться с этой работой «Битва за Донбасс»: ка-
муфляж измены под немощь . Как и я, автор был чрезмерно оптими-
стичен, и позже признал, что если раньше он говорил об окончатель-
ном размежевании и об украинизации Новороссии, то сегодня речь 
уже идёт об истреблении РФ.

9 лет назад Мигель Куд успешно предсказал, что Мариуполь ста-
нет русским Вуковаром — городом, благодаря трёхмесячному штур-
му которого сербы упустили военный разгром Хорватии (Украины на 
наши деньги) в войне 1991-1995, вместо своей Новороссии получи-
ли лишь огрызок (подобный нынешним жалким кускам областей). В 
итоге Хорватия сохранила независимость и силы, и сербам пришлось 
вернуть ей Вуковар на Эрдутских соглашениях. Республика Сербская 
краина (Донбасс) была разгромлена в Операции Шторм, Югославия 
(РФ) — через 4 года добита вторжением западной Коалиции в ходе 
Operation Allied Force.

В западных источниках занятие сербами руин Вуковара было назва-
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но Пирровой победой, которая стала началом конца Югославии.
Пынявка своими многоходовочками превратил постсоветское про-

странство в Балканы, а РФ — в Югославию. Но после распада РФ под 
ударами какой-нибудь Operation Fallen Giant, русские не получат сво-
ей Сербии, своего национального государства, даже маленького. Как 
и после распада СССР, они получат многонационалию подзалупную, а 
с большего будут вырезаны.

Байки из Спасской Башни
Русская история - это постоянное запечатывание ада в её тёмных 

глубинах. Ад срывает печати и пломбы, вырывается на свободу, люту-
ет, усеивая Россию костями и горелыми головешками. 

Русская история вновь запечатывает ад своими сургучными печа-
тями. Ад уходит и тайно существует в воображении русских художни-
ков, которые, подобно Достоевскому и Мамлееву, не страшились спу-
скаться в ад. 

В недавнее время мы видели, как печать за печатью накладыва-
ются на щели, из которых в русскую действительность зловонно ды-
мит преисподняя. Была наложена печать на Болотную площадь, и её 
не стало. Наложили печать на Навального и его разросшуюся грибни-
цу, и их не стало. Наложили печать на «Мемориал», который танце-
вал на костях, внушая людям неверие в своё государство. Запечата-
ли «Эхо Москвы», это таинственное существо, распростёршее элек-
тронные крылья между трёх океанов. Поставили клеймо иноагентов 
на множестве зловредных ячеек, из которых в русскую жизнь излива-
лись адские яды. 

Остался Ельцин-центр. Это место, откуда продолжает дымить, клу-
биться ядовитый дым подземных адских хранилищ, последний жё-
лоб, из которого льётся в русскую жизнь огненная тлетворная магма. 

Ельцин-центр - не общественное заведение, не талантливо скон-
струированное и построенное сооружение. Ельцин-центр - это храм, 
в котором установлен алтарь сатаны, и на этом алтаре костлявым за-
дом восседает покрытое железной шерстью чудище, выпивает стакан 
русской крови, сладко чмокает и произносит своё длинное рычащее: 
«Шта-а-а!»

Ельцин-центр будет закрыт. Храм сатаны будет разрушен. Тревога 
в русском сердце уступит место вере, молитве, мощному победному 
действу на поле боя, на хлебной ниве, в грохочущих цехах «Уралва-
гонзавода».

Александр Проханов, писатель

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Военная хунта на смену наркозависимым фиглярам. 
Залужный укрепляет свои позиции в борьбе с Зеленским. 
Назначение народного депутата, генерала Михаила Забродского на 

должность зама главнокомандующего, имеющего авторитет в армии, 
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делает команду Порошенко еще более опасной в противостоянии с 
«95 кварталом». 

Залужный, Забродский - уважаемые, опытные кадровые военные, 
с 2014 года находящиеся в зоне боевых действий. На фоне играющего 
хуем клоуна на рояле, погрязшем в коррупции и кокаине еврее, они 
становятся реальной альтернативой, за которой пойдет украинский 
народ и армия. 

Порошенко правильно сделал ставку и выход его команды-воен-
ный переворот, мы скоро увидим, тем более данная конструкция сме-
ны власти уже одобрена и выгодна Вашингтону.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
В российское правовое пространство необходимо ввести термин 

«враг России». Этот термин нужно закрепить исключительно для граж-
дан иностранных государств, которые покушаются на суверенитет Рос-
сии, ее целостность, глав институтов власти, а также делают русофоб-
ские заявления и подстрекают к геноциду русских в России и за рубе-
жом. 

Суд над такими субъектами может проходить заочно, а наказание 
одно - ликвидация. Первыми обвиняемыми могут стать судьи Гаагско-
го суда, которые вынесли постановление на арест нашего президента.

Мы должны на каждый подобный шаг наших противников отвечать 
не ничтожным блеянием МИДа, а предельно жёсткими реакциями, 
угрозой смерти для врагов России. Эта европейская сволочь от того 
так разъярилась, что не чувствует угрозы. Пусть почувствует.

ЯнZен | #ШВО
По получаемым мной данным противник проводит разведку боем 

по всей ЛБС на всех фронтах. 
Дальше ожидаю сковывающих ударов и усиления давления на всех 

направлениях, чтобы не дать нам ротировать силы и перебрасывать 
резервы, держать в напряжении. 

И когда станет ясно, где именно у нас самое слабое место – туда и 
нанесут удар. 

Так что расслабляться точно не стоит.

Объясняет Readovka
Киев не прекращает прощупывать оборону ВС РФ на разных участ-

ках фронта. На этот раз вражеские войска пошли в самоубийственную 
атаку под Ореховым в Запорожской области. Несмотря на то, что про-
тивник в очередной раз был отброшен с существенными потерями в 
технике и личном составе, не стоит обольщаться раньше времени.

Сладков+
ЗАПОРОЖЬЕ НАПОМИНАЕТ О СЕБЕ АТАКАМИ ВСУ И МОЩНОЙ ОБО-

РОНОЙ. 

https://t.me/zhivoff/8565
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Дел сделано много. Территорию и войсками насытили и перекопали 
всю вдоль и поперек. Суть-то в чем? Если делается всё вот так, по на-
уке, ни пробить, ни прорвать, ни проткнуть такую оборону невозмож-
но. Наша задача укрепиться железобетонно и, как ни крути, продумы-
вать движение вперед, обязательно при выгодных условиях. Впере-
ди-то наша земля, которую надо освобождать.

Анатолий Шарий
Украинские источники отрицают попытку прорыва на Запорожском 

направлении и утверждают, что  все военнослужащие всех подразде-
лений, упомянутых рос источниками, находятся на местах

Александр Ходаковский
Противник постепенно повышает градус обстановки - участились и 

артобстрелы, и локальные вылазки. Разговоры о готовящейся эскала-
ции стали уже правилом хорошего тона. Я и сам неоднократно про-
гнозировал скорую активизацию - потом переуступил это право более 
толковым прогнозистам. Впрочем, ощущение схода лавины в воздухе 
всё же висит. Готовы мы к предстоящим событиям? Сложно сказать. 
Мне кажется, свою горькую микстуру мы ещё до конца не допили, - но 
мы не сидим и время вхолостую не гоняем.  Сейчас используется каж-
дый отпущенный день, чтобы подтянуть за уши наши сыроватые вой-
ска. Отрадно то, что командиры на местах стремятся учиться и учить 
свой личный состав. У нас давно уже налажена практика взаимообме-
на всем, что представляет ценность, и я вам скажу - армия имеет все  
шансы со временем не просто восстановить свой потенциал, но и пре-
взойти его. Но это будет немного позже, а пока нужно не дать против-
нику развить успех.

ТАСС
Африканские языки суахили и амхарский начинают изучать в рос-

сийских школах. Об этом заявил директор Института стран Азии и Аф-
рики Московского государственного университета Алексей Маслов на 
Международной парламентской конференции «Россия — Африка».

«У нас готовится новое поколение людей, которые способны пони-
мать менталитет и основные модели развития Африки, и понимать, 
что Африка — это не просто большой и единый континент. Есть раз-
ные регионы с разными экономическими и политическими традици-
ями», — сказал Маслов.

Улыбаемся & Машем
Африка будет русской, или безлюдной (с)
Знаменитые слова капитана Берега. Быль становится явью на на-

ших глазах.

Бульба престолов
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Если что, высмеивание серьёзного противника — это основной бич 
россиянства, причём смертельно опасный. Оно заставляет несерьёз-
но относиться к противнику, пока тот усиливается. В промежутке 2014-
2022 самым популярным объектом высмеивания была Украина, на 
втором месте — опидорасившийся Запад. 24 февраля и далее они по-
казали, над кем нужно смеяться, кто тут кастрюли и пидоры.

Причём, если не высмеивать противника, а серьёзно к нему отно-
ситься и расписывать угрозу от него, россиянцы реагируют на это про-
сто с дикой агрессией. Я это хорошо выучил за время ведения канала. 
Ты не высмеиваешь противника, как ты можешь?! Ты ципсо, госдеп, 
гойды на тебя нет!! Вот сейчас шутку залихватскую товарищи выкатят 
и всех победим!! Порк-нахрюк-захисиники!! Бидон-транс-пендосы!!

И всё это, пока объекты высмеивания буквально истребляют рус-
ских десятками тысяч на фронте, и дома за последние годы вымерло 
несколько миллионов. Лютый сюрреализм.

И ладно бы высмеивание сопровождалось серьёзными усилиями 
в военном строительстве, победе над противником. Но нет. Россиян-
цам достаточно шутить.

Сладков+
ВСУ — ЭТО ПРОКСИ-АРМИЯ НАТО. ЭТО МЕЧТА ЗАПАДА ИМЕТЬ ГИ-

ГАНТСКУЮ БАНДУ, ВОЮЮЩУЮ ЗА ЕДУ! ПОДВОЗИ БОЕПРИПАСЫ, И ОНИ 
БУДУТ САМИ УМИРАТЬ. 

КАКАЯ ВОЙНА СЛЕДУЮЩАЯ? 
В обмен на оружие и огромные деньги НАТО получило на Украине 

один из самых ценных возможных активов. Армия с огромным бое-
вым опытом, абсолютной лояльностью и в которой всегда будет до-
статочно живой силы, пока существует украинская государственность. 
Сегодня эту армию используют против России, но ведь она не однора-
зовый инструмент. 

Уже сейчас вполне очевидно, что украинская армия совершенно не 
против воевать и против Белоруссии или осуществить зачистку Прид-
нестровья. Собственно, на операции такого масштаба её вполне мо-
жет хватить и «без отрыва» от основного театра военных действий, в 
рамках текущей войны. Но представим, что война закончится, а укра-
инское государство сохранится.

Более миллиона человек с боевым опытом полномасштабной во-
йны, многие из которых ничего больше в жизни не умеют, окажутся 
в стране с разрушенной экономикой и экономическим кризисом. А 
привычка много зарабатывать на войне и содержать семьи уже полу-
чена. Значительная часть из них вполне готова будет воевать в араб-
ских и африканских странах. С учётом количества сторонников белого 
превосходства в ВСУ нужное количество людей можно будет набрать 
именно из «идейных». Такие войны на фоне войны с Россией выгля-
дят вполне безопасными для их участников, можно кинуть клич по за-
щите «белой расы» — и вперёд. На многих фронтах украинцы впол-
не могут заменить дорогостоящих американцев: лишних вопросов о 

https://t.me/Sladkov_plus/7384
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смысле войны они задавать не будут, проблем с интеграцией по воз-
вращении домой у них не возникнет. 

Аналогичная ситуация с Тайванем. Основным вопросом по обороне 
которого как раз и является необходимость использовать большое ко-
личество личного состава, и там малыми потерями обойтись не удаст-
ся. Украинцы прекрасно могут заменить там американских и англий-
ских морпехов. Тем более даже лозунги сильно менять не придётся: 
китайские коммунисты нападают на свободную страну, которая хочет 
независимости и быть частью западного мира. 

Интересную идею подали американцы, заявившие, что подрыв газо-
проводов «Северный поток» осуществлён украинцами. Действитель-
но, уверенные в своей безнаказанности украинцы способны взять-
ся практически за любую «серую» или «чёрную» работу, надо только 
дать денег и намекнуть, какова цель. Единственной проблемой в та-
ком случае будет только то, что они плохо умеют останавливаться и 
вообще не понимают границ. Но если пустить их поучаствовать в во-
йнах против, например, южноамериканских картелей, они прекрасно 
впишутся в общую атмосферу. И все неудобные вопросы про участие 
контракторов ЦРУ или армейского спецназа просто отпадут.  

Проблемы могут возникнуть при выполнении действительно ми-
ротворческих миссий. Украинские солдаты могут начать действовать 
привычными методами «миротворчества в Донбассе», и это может 
привести к обратным результатам.

Логика Маркова
Якобы 1. 18 марта прошло стратегическое заседание командова-

ния ВСУ. Принимали участие  Зеленский, генералы  Залужный, Сыр-
ский и другие, глава ОП Ермак, глава Пентагона США Остин, руководи-
тель фактического Генштаба армии США Милли и от президента США 
его помощник по национальной безопасности Джейк Салливан. 

2. Якобы. Утвердили план наступательных операций ВСУ.
3. Якобы.  В ближайшие дни, 22 - 23 марта ВСУ нанесут удары во-

круг Бахмута. Цель - срезать «клещи Вагнера» вокруг Бахмута. Удары 
будут на стыке Вагнера и армии России с надеждой на конфликт руко-
водства Вагнера и Минобороны. 

4. Якобы группировка ВСУ  вокруг Бахмута 70 тысяч.
5. Есть и основная группировка ВСУ, которая готовится для прорыва 

с Запорожья к Азовскому морю по нескольким направлениям. 
6. Но сейчас Бахмут политический приоритет для Зеленского. Суть 

плана его.

Анатолий Шарий
Правда, что «местные власти» решили вернуть Олешкам название 

Цюрупинск по имени педерастической мрази, идеолога продразвер-
стки? 

Очень хорошее, своевременное, умное, на самом деле нужное ре-

https://t.me/logikamarkova/5726
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шение. 
Еще раз демонстрирующее уровень умственного развития индиви-

дуумов.

Холмогоров
Что несут с собой русские?
Русские несут с собой цюрупу.
Кто кроме откровенного врага мог это придумать и продвигать?
Никто.

Царьград ТВ
Министр юстиции ФРГ Марко Бушман, надувая щёки, пообещал аре-

стовать Путина, если его «нога ступит на территорию Германии».
«Я ожидаю, что МУС быстро свяжется с Интерполом, а также с госу-

дарствами-участниками и попросит их об исполнении требования. За-
тем Германия будет обязана арестовать президента Путина, когда он 
въедет на немецкую территорию, и передать его МУС», — сказал ми-
нистр.

Ой, Бушман, сиди тихо, не буди лихо, а то придётся ведь вспомнить, 
какие у русских есть традиции посещения Германии…

Логика Маркова
«Арест Владимира Путина», эти слова со сладострастием западные 

политики теперь будут произносить каждый день.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ситуация с ордером на арест президента РФ Путина в МУС и заявле-

ния официальных лиц правительства Германии о том, что президент 
РФ Владимир Путин будет арестован если он ступит на германскую 
землю - окончательно ставит крест на мирном решении украинского 
вопроса. Теперь либо безоговорочная Победа, либо Гаага для Путина 
лично и всех русских в общем.

И это хорошо. Сражаться лучше всего тогда, когда есть понимание, 
что отступать больше некуда.

РИА Новости
Бастрыкин поручил дать правовую оценку заявлениям министра 

юстиции ФРГ о выполнении незаконного требования международно-
го уголовного суда об аресте граждан РФ на территории Германии.

Ордер на «арест» Путина будет действовать в ФРГ после запроса 
МУС, заявил ранее глава немецкого минюста Бушманн.

Пинта разума
Что можно сделать с Германией за плохое поведение? Есть изящ-

ное и дерзкое решение: Россия как правопреемница СССР может вы-
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https://t.me/tsargradtv/38640
https://t.me/logikamarkova/5725
https://t.me/notes_veterans/8558
https://t.me/rian_ru/197333
https://t.me/pintofmind/3051
https://t.me/pintofmind/3051
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йти из Московского договора об окончательном урегулировании в от-
ношении Германии, подписанного 12 сентября 1990 года. 

В общем-то, мы это уже предлагали раньше. В юридическом смыс-
ле выход из договора будет означать признание Россией Германской 
Демократической Республики в её границах по состоянию на 1990 год. 
Такой шаг можно сопроводить двумя ходами. Во-первых, сформиро-
вать правительство ГДР в изгнании, в состав которого войдут несоглас-
ные с политическим курсом нынешней единой Германии. 

Ну, а во-вторых, это новое восточногерманское правительство опу-
бликует политическую декларацию о том, что ГДР стремится к един-
ству Германии и готова быть её частью, но с условием установления 
конфедеративных отношений с ФРГ, их закрепления в новой немец-
кой конституции вместе с внеблоковым, нейтральным статусом стра-
ны. 

Получится ли таким образом воссоздать ГДР? Пока нет, но в долго-
срочной перспективе - чем чёрт не шутит. Но чего точно удастся до-
биться, так непризнания Россией западногерманской юрисдикции над 
Восточной Германией. Поскольку немецкое правительство не призна-
ёт вхождение в состав Российской Федерации Крыма, ДНР, ЛНР, За-
порожской и Херсонской областей, то Москва может ответить симме-
трично. 

Конечно, в ответ на это ФРГ может разорвать дипломатические от-
ношения с Россией. Но нужны ли они нам сейчас? Кстати, на торгов-
ле между двумя странами это скажется минимально. Поскольку рос-
сийские ресурсы Германия продолжит покупать (напрямую или с на-
ценкой через посредников) даже после российского признания ГДР. 
Таким образом, риски минимальны, а информационный и политиче-
ский эффект - значительный и долгоиграющий.

Kotsnews
В прекрасной России будущего Путину не надо будет ездить в Гер-

манию. Это вы будете ездить к нему - в Мариуполь, Донецк, Луганск, 
Севастополь.

Старая площадь
Репортаж из другой реальности. В городе Гурьевск Калининград-

ской области люди требуют открыть общественную баню, потому что 
у части жителей в домах нет даже ванных комнат, а у кого они есть, то 
в квартирах нет горячей воды и люди привыкли ходить мыться в баню. 

Сразу вспомнилась история 5-летней давности, когда городские вла-
сти Великого Устюга (родины Деда мороза) забыли заказать деревян-
ные мостки для стирки белья на реке Сухона. Историю показали по 
всем федеральным каналам и чиновники быстро нашли деньги на не-
сколько досок и гвоздей. 

А стирают люди белье на реке, потому что в большей части города 
нет водопровода и канализации в 21 веке.

https://t.me/sashakots/38920
https://t.me/staraya/9949
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ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Международный уголовный суд вынес ордер на арест президента 

России Владимира Путина по подозрению в незаконном изъятии де-
тей у жителей Украины.

К слову, мем про «похищенных украинских детей» давно ходит в 
украинском новостном сегменте. Там он сменил фейки об изнасило-
ванных детях, украденных унитазах и пр. Одну мою знакомую девуш-
ку-волонтера украинские СМИ на регулярной основе называют чер-
ным трансплантологом, похищающим украинских детей на органы. 
Чем забористее чушь, тем легче в нее верит лабильное украинское 
население. 

Но одно дело - пугать собственное население и обвинять волонте-
ров, и совсем другое - создавать международные правовые преце-
денты с ордерами на арест лидера суверенной ядерной страны.

Надо понимать, что международный уголовный суд в Гааге не яв-
ляется ведущим институтом международного права. К рамочному со-
глашению о признании этого суда не присоединились ни Россия, ни 
США. Его решения для России недействительны, как и для многих дру-
гих государств. Однако президент теперь не сможет безопасно посе-
щать более 100 стран мира, разве что для принятия их военной капи-
туляции.

Само международное право - подвижная среда, которую все чаще 
используют для манипуляции неугодными политическими режимами.

Так для чего было вынесено подобное решение?
1. Это сигнал элитам вокруг президента, которые ищут момент и по-

вод предать российского лидера.
2. Это сигнал Кремлю, что Запад идет ва-банк и сжигает мосты. Мира 

и договора не будет.
3. Этим решением Путина ставят в один ряд с Милошевичем, Кад-

дафи, Хусейном и другими суверенными лидерами, которых растер-
зали западные страны. По сути это инструмент делегитимизации вла-
сти в международном праве.

4. Это один из инструментов в длинной череде санкций, угроз и во-
енной помощи, которыми Запад хочет призвать Россию к покорности. 
Если такое решение принято против президента, значит, может быть 
принято против политиков и предпринимателей, которые его поддер-
жали.

Какого эффекта добьется Запад? 
1. Народы России сплотятся вокруг личности президента. Обще-

ственное мнение и так требует гораздо более жестких действий, чем 
та политика, которую проводит президент. Теперь у него моральный 
карт-бланш на любые действия.

2. В Москве поймут, что дипломатического урегулирования быть не 
может. Не помогут зерновые сделки, не помогут увещевания со сто-
роны МИД на площадке ООН.

3. В ближайшие дни с визитом в Москву приедет лидер Китая. Это 
будет знак того, что мир окончательно раскатывается на новые воен-

https://t.me/zhivoff/8567
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но-политические блоки, и всем странам придется выбрать свою сто-
рону, свои союзы и международные правовые системы.

4. Для президента пути назад нет. Теперь он, как тысячи человек до 
того, вне закона для Запада. Это цена борьбы России за свой сувере-
нитет. Впереди у Путина победа - или «смерть».

5. Если президент решит участвовать в выборах 2024 года, то реше-
ние Гаагского суда уже обеспечило ему уверенную честную победу. 
Русский народ очень уважает тех, кто разделяет с ним тяготы бытия.

Самое главное, что должны понять и российские элиты, и обывате-
ли: нам объявили цивилизационную войну, и она не закончится до тех 
пор, пока Запад полностью не разгромит русскую государственность.

Наталия Таньшина
«Борьба между Западом и нами никогда не прекращалась. В ней не 

было даже длительной передышки, а случались лишь короткие оста-
новки. Зачем теперь это скрывать от себя? Борьба между западом и 
нами готова разгореться еще жарче, чем когда бы то ни было <…> Что 
же, примем бой открыто и решительно».

Федор Иванович Тютчев, Записка // «Россия и Запад / сост., вступ. 
Статья, перевод и коммент. Б. Н. Тарасова. М., 2007. С. 43.

 Это чтобы не было иллюзий: а чего это они так к нам, а что мы та-
кого сделали? А ничего.

Русский тарантасъ
Тайна происхождения «кровавого клоуна» - авторы исследования 

препарируют приход Зеленского к власти и все его последующие по-
ступки. Как безобидный с виду актер, обещавший избирателям мир на 
Украине, смог развязать первую настоящую и самую кровопролитную 
войну 21-го века, заодно поставив мир на грань ядерной катастрофы?  
Исследователи приходят к выводу, что Украиной сейчас правит некий 
аватар наших «доброжелателей», оцифрованный медийный проект 
одной квазиевропейской страны, тоже являющейся аватаром, в неко-
тором роде... Читайте

МИГ России
Чем ближе визит Си и «китайская электроника», тем громче заявле-

ния Запада. После Кёрби, который обтекаемо сообщил, что «переми-
рие Украине пока не нужно», с еще более упоротых позиций выступи-
ла Польша, где прямо заявили, что готовы ввязаться в войну:

Варшава вступит в прямой военный конфликт с Москвой в случае 
поражения ВСУ. Об этом заявил посол Польши во Франции Ян Эме-
рик Росцишевский. «Если Украина не сможет отстоять свою независи-
мость, у нас не будет выбора, мы будем вынуждены вступить в кон-
фликт», — сказал дипломат в эфире телеканала LCI.

Логика Маркова

https://t.me/natatanshina/984
https://t.me/DmitriySteshin/7362
https://cdn.readovka.space/pdf/%D0%94%D0%BE%D0%BA%D0%BB%D0%B0%D0%B4%20%D0%97%D0%B5%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9%20IAC%20Readovka.pdf
https://t.me/mig41/25165
https://t.me/logikamarkova/5728
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Заявление посла Польши во Франции, что если Украина проиграет 
войну, то Польша будет вынуждена вступить в прямой конфликт с Рос-
сией, - это не свидетельство планов Польши прямой войны с Россией. 
Это свидетельство глупости посла Польши, который видимо свихнулся 
уже на почве русофобии. И это свидетельство, что руководство Поль-
ши находится в постоянной истерике.

Олег Царёв
Пока это только слова. Но на случай вступления Польши или НАТО в 

войну уже сейчас должен быть составлен план.

Что-то знаю / Павел Данилин
Тупые панове не понимают одного: когда Украина проиграет, и если 

Польша вступит в конфликт, польских вояк русские солдаты будут вы-
резать поголовно с громадным удовольствием от красиво выполнен-
ной работы. Градами, Солнцепеками, Кинжалами...

Потому, что это вам не убивать такого же Ивана той же крови, что и 
ты, только зомбированного теми же поляками, американцами и бри-
танцами. А вот кончать абсолютно чужого и чуждого поляка - это бу-
дет и хорошо, и правильно. Если встанет вопрос - то и любым оружи-
ем. Чтоб другим неповадно было. 

Цитата: «Варшава вступит в конфликт с Россией в случае поражения 
Киева. Об этом заявил посол Польши во Франции Ян Эмерик Росци-
шевский». 

Я бы предложил польским паночкам вырвать яйца и язык этому Рос-
цишевскому. Просто потому, что этот Росцишевский предлагает унич-
тожить польский генофонд. Начисто. И ради кого? Ради холопов с Вос-
точных кресов...

Старше Эдды
Я думаю, что вот эти слова польского посла надо понимать, как на-

мёк на возвращение «всходних кресов». В случае поражения ВСУ, по-
ляки введут войска в западную Украину, под предлогом защиты  ее 
суверенитета. Столкнёмся ли мы с пшеками напрямую, вопрос откры-
тый.

Холмогоров
У поляков очень силен иррациональный культ смерти, мало того - 

национального суицида. 
Польша стремится быть уничтоженной. Полякам почему-то важно 

умереть. Важнее чем победить.
И русских они довольно давно выбрали как свое орудие самоубий-

ства.
Поэтому вероятность вступления Польши, мало того - вероятность 

провоцирования поляками ядреной войны, я бы не недооценивал.

https://t.me/olegtsarov/5625
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АДЕКВАТ Z
Крик души польского дипломата о желании повоевать с Россией 

сразу вслед за хохлами может иметь два наиболее вероятных объяс-
нения.

Или это выплеск персонального идиотизма, густо замешанного на 
гоноре, то есть качеств, неотъемлемо свойственных панству половину 
тысячелетия, если не того больше. В этом случае туловище дезавуиру-
ют сами и сразу - наверное, не позднее первой половины завтрашне-
го дня.

А если туловище не дезавуируют, значит, имеем всхрюк, санкцио-
нированный более вышестоящим панством. Почти наверняка имею-
щий целью понаблюдать за нашей официальной реакцией и сделать 
на ее основе какие-то выводы себе на будущее.

Сдается мне, что этой реакции стоило бы быть такой, чтобы жела-
ние впредь даже думать о подобных глупостях свелось к теоретиче-
ски возможному минимуму. Как у самого панства, так и у его заокеан-
ского некоронованного круля.

МИГ России
Мы всегда были категорически против применения ядерного ору-

жия вне рамок ответного удара.
Но если уже Польша сама так упорно об этом просит.... 
Так что уважаемые поляки, лучше поскорее сами заткните рот своим 

дебильными спикерам, пока «сармат» на голову не прилетел. И учти-
те,  это мнение людей, которые в общем и целом не являются хейте-
рами запада. Что уж тогда говорить про хейтеров.

Русский тарантасъ
В этот раз Польшу делить не будут, а просто поджарят до стекло-

видной корочки и будут объезжать ее морем или через другие стра-
ны, сделает это Россия при молчаливом одобрении «Старой Европы»:

«Посол Польши во Франции Ян Эмерик Росцишевский: 
 -Если Украина не сможет отстоять свою независимость, у нас не бу-

дет выбора, мы будем вынуждены вступить в конфликт» — сказал ди-
пломат в эфире телеканала LCI».

Рамзай
Специально поинтересовался у знакомого генерала РВСН сколько 

ЯБЧ сейчас направлено на Польшу? Был глубоко удовлетворен отве-
том. Поляки, naprzód! Наконец-то старый спор славян будет закончен! 
После того, как уровень радиации упадёт до нормы тут будет рай для 
мутантов. Двухголовые и трехногие «пшеки» станут героями страш-
ных сказок постапокалипсиса...

Ушёл, насвистывая: «Над золою Варшавы ветер смерти трубит...»

Бульба престолов

https://t.me/politadequate/7353
https://t.me/mig41/25166
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У Польши есть истребители пятого поколения F-35. Получится ли у 
волонтёров наладить серийное производство Су-57, или всё же при-
дётся вешать Шойгу, Криворучку и Чемезова?

Программа модернизации польской армии включает закупку 1 000 
основных боевых танков у Южной Кореи, 250 новых танков у США, 600 
самоходных гаубиц, 18 пусковых установок HIMARS, 288 систем РСЗО, 
более 1 000 боевых машин пехоты, 96 вертолетов AH-64E Apache и 48 
боевых самолетов FA-50. Планируется также удвоить численность ар-
мии до 300 000 человек. Польша разместила заказы на поставку воо-
ружений на сумму более 117 миллиардов долларов до 2035 года.

Программа модернизации ВС РФ включает в себя деревянные пе-
нисы, вырезанные Шойгой, Т-62М и Будки Кузьмича Самоходные (БКС-
1). 

ВС Польши, присоединившись к ВСУ на Украине, вынесет ВС РФ с 
полпинка. Ядерное оружие не поможет, оно у РФ такое же, как танки 
или связь.

МИГ России
В случае ядерной войны Китай ни при каком раскладе не даст раз-

громить Россию. Просто потому, что это противоречит его коренным 
интересам. А вот Польши не станет точно. Причем не политически, а 
физически.

Переведите на польский. Разошлите друзьям и знакомым. Надо спа-
сать польского обывателя!

Политика Страны
Посольство Польши во Франции фактически опровергло заявление 

поста Польши во Франции по поводу готовности Польши вступить в 
войну с РФ.

В воскресенье посольство опубликовало послание в связи со слова-
ми посла. В нем утверждается, что заявление посла «интерпретирует-
ся некоторыми СМИ в отрыве от контекста, в котором оно было сде-
лано».

«В ходе получасовой беседы с редактором посол утверждал о необ-
ходимости поддержки Украины союзниками. Он также рассказал об 
угрозе, которую Россия представляет для Европы и европейских цен-
ностей», - говорится в заявлении посольства Польши в Париже.

По словам посольства, «тщательное прослушивание всего разгово-
ра позволяет понять, что не было никакого объявления о прямом уча-
стии Польши в войне, а только предупреждение о последствиях, ко-
торые может иметь поражение  Украины - возможность России атако-
вать или вовлечь в войну  страны Балтии и Польшу».

Vоенкор Котенок Z
Ранее Варшава точно так же опровергала слова министра обороны 

Блащака о прибытии первых Patriot’ов на Украину. Тоже «неверный 

https://t.me/mig41/25167
https://t.me/stranaua/96164
https://t.me/voenkorKotenok/46217
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перевод», «не тот контекст» и т.д.
Как и в прошлый раз, выглядит на редкость слабо.

Рамзай
Польша после вступления в войну против России. (воспоминания о 

будущем)

Комиссар Исчезает
Есть два простых аргумента насчет того, почему Россия в двадцать 

первом веке должна быть вассалом Китая, а не Америки.
Слово «вассал» я использую, поскольку не люблю лицемерия. 
Прежде всего, надо договориться, что не быть чьим-либо вассалом 

вообще, а быть от начала и до конца независимым государством, ве-
ликой империей etc. Россия уже не может. Спасибо за это надо ска-
зать Советской власти, которая уничтожала русских демографически, 
разъяла Россию территориально, окружив ее со всех сторон новыми 
советскими «национальностями» (то есть злейшими врагами) и про-
валила наше вступление в двадцать первый век, который оказался ми-
ром всего частного, малого, неформального и точечно эффективного, 
а не гигантоманского и ать-два миллион человек завернули портянку 
по команде из матюгальника, на чем Советская власть упорно концен-
трировала все свои силы.

Поэтому теперь - Россия усталая, окруженная врагами, куда хуже 
заселенная и плохо умеющая делать что-то «частное», «неформаль-
ное» и «высокоточное» страна, которой надо на кого-нибудь опирать-
ся и против кого-нибудь вместе дружить.

А теперь те самые два простых аргумента.
Во-первых, Китай, в отличие от Америки, претендует на наши ре-

сурсы, но не на нашу идентичность. Им все равно, что мы думаем о 
гендере и травме, феминизме и ЛГБТ, о русскости и украинстве, о мо-
сковском и греческом православии, атеизме и униатстве, об активиз-
ме и воукизме. Китайцы не занимаются миссионерством и сменой чу-

https://t.me/ramzayiegokomanda/2046
https://t.me/komissarischezaet/344
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жой идентичности. А вот американцы занимаются - и мы отлично зна-
ем, как это бывает.

Во-вторых, в случае вассальной связи с Китаем и враждебных отно-
шений с Америкой - Россия рискует остаться без банковских карт виза, 
подписок на нетфликс, каких-то гаджетов, деталей, полезных мело-
чей (которые, приложив усилия, можно купить в других местах), прав 
на издание Стивена Кинга (очень люблю его книги, но как-нибудь пе-
реживем), а также без любви псевдоинтеллектуальных дегенератов 
вроде Тимоти Снайдера, Энн Эпплбаум и Майкла Макфола. Еще нас 
не будет любить Польша. Забыл, она нас и так не любила.

В случае же вассальной связи с Америкой и враждебных отноше-
ний с Китаем - Россия рискует остаться без головы. 

Мы уже знаем одно государство, решившее быть вассалом Амери-
ки на подобных условиях. Увы, это было дурацкое решение. 

Сводя воедино две эти причины, я думаю, что Александр Невский 
был прав, и нам сейчас выгоднее Хан в Орде, чем Папа и рыцари у нас 
на шее.

BRIEF
Путин заявил, что Россия открыта к политико-дипломатическому 

урегулированию украинского кризиса.
«Однако ещё в апреле 2022 года мирные переговоры были прекра-

щены отнюдь не нами. Будущее мирного процесса зависит исключи-
тельно от готовности к серьёзному разговору с учётом сложившихся 
геополитических реалий», — написал он в статье для китайской газе-
ты «Жэньминь Жибао».

Бульба престолов
Товарищ Пыпа и товарищ Соси через двойные статьи в Российской 

газете и Жэньмин Жибао решили «выстрелить по однополярному миру 
дуплетом» © хуесосы из МиГ.

Но патрон Пынявки немношк отсырел и просрал, издав вместо вы-
стрела «пух».

В своей статье Путин заявил, что Россия открыта к политико-дипло-
матическому урегулированию украинского кризиса.

«Однако ещё в апреле 2022 года мирные переговоры были прекра-
щены отнюдь не нами. Будущее мирного процесса зависит исключи-
тельно от готовности к серьёзному разговору с учётом сложившихся 
геополитических реалий», — написал он в статье для китайской газе-
ты «Жэньминь Жибао».

——————
Слушайте, даю идею. Берём петуха. Ставим перед ним две миски 

с зерном, на одной написано «опять обманули, ну как так», а на вто-
рой «хочу переговоров, ну подпишите бумажку». Из какой миски пе-
тух клюёт, такое заявление и публикуем. Ещё каждые три клевка пу-
бликуем случайную фразу из пула «чеченцы своих не бросают», «Рос-

https://t.me/rusbrief/101821
http://kremlin.ru/events/president/news/70743
https://t.me/bulbe_de_trones/4985
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сия — многонациональная страна», «мигранты нужны России» и т.д.
Заменяем всей конструкцией Путина, литералли неотличимо. Са-

мого Путина можно дорисовать на нейросетях и уже даже голос мож-
но синтезировать.

В чём профит? Содержание дешевле, не нужны бункеры и слож-
ные медицинские процедуры. И протянет конструкция гораздо доль-
ше, чем настоящий Путин. Система из петуха и мисок сможет править 
вечно.

Но разумеется, членососы из МиГ, вчера суровые Майор и Генерал, 
сегодня молодые прогрессисты-космисты, скажут, что все реальные-то 
важные моменты кулуарные, ага. Как всё Важное и Ключевое всегда 
было кулуарным в россиянской политике. Кулуарным в значении «сна-
ружи мы выглядим как терпилы опущенные, но за кулисами всё ина-
че, бля буду!».

Переговоров не будет, пидор! Ты будешь висеть за Минские и Стам-
бульские соглашения! Гори в аду, вечный предатель!
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ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Заметил, что некоторые патриотические каналы уже успели расстро-

иться, что Путин в своей статье остался верен «мирному дипломати-
ческому урегулированию конфликта». О том же говорит уже в своей 
статье Си Цзипин.

А где же наше русское «Иду на Вы?», - возмущаются патриоты. Ни-
где братцы, пока что нигде. 

Однако, не стоит заранее расстраиваться, что Си едет уговаривать 
Путина на мирное решение, а тот и сам согласен. Все это публичный 
церемониальный дискурс, который имеет мало общего с тем, о чем 
будут говорить на самом деле.

А на самом деле будут говорить о долгой войне, где Россия и Китай 
будут по одну сторону баррикад.

Умный еврей при губернаторе
К вопросу о брать с запада хороший пример. Иногда ОЧЕНЬ нужно 

брать очень хороший пример. 
Министр финансов Бецалель Смотрич во время конференции в Па-

риже:
«Нет народа, называемого палестинским народом. Мы собствен-

ники земли  .»
Так вот, с точки зрения всякого гуманизма то, что он сказал - конеч-

но, ужасно. Мы должны его всячески осудить. Вместе с государством 
Израиль. 

Но как следует русским политикам высказываться об «украинском 
народе»?  

Sapienti sat.

Сергей Миронов
Первая поездка Президента России Владимира Путина в Мариуполь 

стала неожиданностью для многих, в том числе и для наших врагов. 
Причем для них это оказалось настолько неприятным сюрпризом, что 
сначала эти мастера дешевого и циничного пиара даже не знали, что 
сказать, и молчали в тряпочку. Потом в бессильной злобе начали вы-
думывать небылицы про «двойников» и брызгать желчью в духе Гааг-
ского суда. 

Еще бы! Ведь они привыкли, что это кровавый клоун Зеленский в  
своем нелепом камуфляже ездит по прифронтовым городам и расска-
зывает, как они «вернут Крым и Донбасс». А потом, говоря молодеж-
ным языком, втирает эту дичь на Западе. Кто-то скажет: а не проще 
было бы долбануть по Зеленскому ракетой и покончить с этим спекта-
клем? Конечно, проще. Но зачем подыгрывать вражеской пропаганде 
и давать повод делать из подонка и террориста героя? Да и не в этой 
марионетке дело. Ведь в случае его смерти ему быстро найдут замену. 

https://t.me/zhivoff/8570
https://t.me/governorsjew/6667
https://t.me/mironovonline/6924
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Поэтому нам надо уничтожать весь режим, и не только на поле боя.
С идеологической точки зрения визит Путина в Мариуполь нанес 

гораздо больше вреда укронацикам, чем бомбардировки их военных 
объектов. И удар этот нанесли простые жители города, которые рады 
освобождению от неонацистов. Потому что прекрасно помнят, кто их 
убивал все эти годы. И уже видят, что принесла Россия и что она мо-
жет дать – на примере соседнего Крыма.

Год назад Мариуполь лежал в руинах. Сегодня город оживает, и ви-
зит Владимира Путина показывает, что вслед за Крымом и Севастопо-
лем он вернулся в родную гавань навсегда. На очереди – другие горо-
да Новороссии, которые мы обязательно освободим.

Уверен, после нашей неизбежной победы визиты Президента Рос-
сии в эти российские регионы не будут ни для кого секретом. С кро-
вавым пиаром и ложью киевского режима будет покончено, и вместо 
этого будет искренняя радость и долгожданный мир.

Дмитрий Медведев
Произошло окончательное обрушение системы международного 

права
Признаемся: она и раньше была не особо эффективна. Особенно 

её международные институты. 
Лига Наций развалилась, СССР раздумывал над выходом из ООН, 

конвенции и иные международные акты принимаются сегодня с тру-
дом, налицо полная ангажированность и диктат группы англосаксон-
ских стран. 

Но главный порок системы международного публичного права в её 
неэффективности. Страны не хотят исполнять ангажированные акты 
Генассамблеи ООН, ветируют решения Совбеза ООН, покидают раз-
ные институты ООН. Причина в их несправедливости, которая основа-
на на недопустимости принуждения группой стран-суверенов таких 
же суверенных государств. ИБО PAR IN PAREM NON HABET IMPERIUM. 
Равный не имеет власти над равным.

Вот возьмём этот говённый, никому не нужный МУС, созданный на 
базе Римского статута, в который не вступили крупнейшие государ-
ства. Кого он привлёк к ответственности?

Три десятка никому не известных лиц. Президент Судана плевал на 
эти обвинения и, несмотря на военный переворот у себя, не доступен 
для «правосудия». Остальные вообще не стоят упоминания. Иными 
словами, эффективность их деятельности нулевая. Это вам не создан-
ные ad hoc Нюрнбергский и Токийский трибуналы. Или даже сомни-
тельный трибунал по Югославии. Оно и понятно. 

Ведь судить страну и её лидеров можно в двух случаях: 1) когда сама 
страна дико ослабела, почти утратила суверенитет и решилась при-
знать суд над собой; 2) когда страна проиграла войну и капитулирова-
ла. Иначе – невозможно. И это понимают все. Кстати, самый дискреди-
тирующий эпизод, который убил и так почти нулевой авторитет суда, 
связан с преступлениями США в Афганистане и Ираке. Суд обгадился 

https://t.me/medvedev_telegram/283
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по полной и ничего не смог сделать. Очевидно, что мощный окрик из 
США о том, что мы, мол, вообще не ратифицировали Римский статут, 
fuck off pigmies, у судей вызвал животный позыв на отправление есте-
ственных потребностей, не связанных с правосудием.  

И тут решили судить президента другой ядерной державы, не уча-
ствующей в МУС по тем же основаниям, что и США и иные страны. Оче-
видно, что поступила максимально жёсткая вводная из того же Пиндо-
стана. Понятно, что практической ценности никакой, но спасибо, что 
вспомнили. 

А вот последствия для международного права будут чудовищные. 
Ведь это крах основ, принципов права. Включая постулаты о неотвра-
тимости ответственности. Теперь никто ни в какие международные 
органы не пойдёт, все будут договариваться между собой. Все дурац-
кие решения ООН и других структур будут трещать по швам. Наступа-
ет мрачный закат всей системы международных отношений. Доверие 
исчерпано. 

И ещё. Судьи МУС раздухарились напрасно. Смотрите, мол, мы хра-
брые, не обосрались поднять руку на крупнейшую ядерную держа-
ву. Увы, господа, все ходят под Богом и ракетами. Вполне можно себе 
представить точечное применение гиперзвукового носителя из Се-
верного моря с российского корабля по гаагскому зданию суда. Его 
не сбить, увы. И суд – лишь убогая международная организация, а не 
население страны НАТО. Поэтому и войну не начнут. Побоятся. И жа-
леть никто не будет. Так что, граждане судьи, внимательно смотрите 
в небо…

Логика Маркова
Предложение Медведева о возможности ракетного удара по суду в 

Гааге.
1. Будет официально дезавуировано.
2. Через чур уже.
3. Ослабляет Россию и представляет, как будто бы Россия очень очень 

сердится по поводу решения МУС. А это не так.
4. Решение МУС это не столько удар по России сколько клоунада за-

падных элит. Все равно что матерные ругательства.

Стрелков Игорь Иванович
Вполне можно себе представить, что Медведев - болтливый дурак. 

Более того - об этом пока даже можно сказать открыто, поскольку Дми-
трий Анатольевич «участником СВО» не является. А вот то, чем он пуга-
ет гаагских педерастов - представить очень сложно. Особенно на фоне 
наших непрерывных потрясающих успехов на украинском фронте.

Димитриев
Политолог Виктор Олевич, частый гость федерального телевизора, 

перечисляет цели, которые преследует Запад, выдавая Владимиру Пу-

https://t.me/logikamarkova/5731
https://t.me/strelkovii/4266
https://t.me/russ_orientalist/13907
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тину ордер МУС: 
«1. Предотвратить выход России из военного конфликта и заставить 

воевать годами, истрачивая энергию государства в дорогостоящем 
(людские и материальные потери, расширяющиеся санкции и изоля-
ция) и бесперспективном противостоянии.  Путина намеренно лиша-
ют мотива исправить катастрофические ошибки прошлого года, про-
воцируя на эскалацию. Вашингтон открыто заявляет о том, что считает 
перемирие неприемлемым.

2. Ограничить международное влияние России и взаимодействие 
российского президента со своими коллегами за границей. Если ещё 
несколько дней назад вероятность визита Путина на саммит БРИКС в 
ЮАР в августе оценивалась как высокая, то сегодняшние заявления 
южноафриканских властей выглядят уже неоднозначными.

3. Внести раскол в российские элиты, создавая ситуацию политиче-
ского тупика, когда возможность полноценной победы России в ближ-
ней перспективе не просматривается, а с Путиным Вашингтон наотрез 
отказывается договариваться.» 

Вообще, конечно, этот Олевич поражает своим адекватным взгля-
дом на происходящее и сдержанностью в эфирах в окружении феде-
ральных идиотов. Решил погуглить, кто это такой. Бааатюшки! Виктор 
Жозефович Олевич, родился 25 февраля 1978 года в Одессе. В детском 
возрасте переехал с родителями в США, закончил истфак университе-
та в Филадельфии. С 2010 года живёт в Москве. Вот оно что! 

Да, чувак, непросто тебе тут))

Ярослав Белоусов
Залез тут в Facebook (а где еще можно понаблюдать за живыми оп-

полиберами?) и наткнулся на триумфальное «ура, пахана ищет Гаага», 
«Шойгу надо туда же» и все в подобном духе.

То есть они реально не понимают, что произошло.
Нашей элите Западом была послана жирная четкая метка. Скажу 

даже больше — оборван один из последних мостов, через который 
наше руководство все еще надеялось заключить «договорнячок» с 
«почетными» условиями и дальнейшим возвращением в страну как 
штурмовиков Нижнего Ларса, так и коллективного «Пархомбюро». Со 
снятием ареста собственности многими годами молившихся на Лон-
дон и Берлин чиновников и олигархов и возобновлением перманент-
ного танкового биатлона в армии.

Шансов на возвращение в прошлое все меньше и меньше, и вот 
наш президент уже как бы в подтверждение этого впервые едет в Дон-
басс, на наши новые русские территории, но согласно «международ-
ным нормам» — земли иностранного государства. А значит, то, что 
скажут в столицах стран Европы и в США, уже мало что значит, и очень 
показательно, что визит этот состоялся только сейчас — то есть «гор-
диев узел» решили обрубить совсем недавно, а до этого были надеж-
ды и сомнения, такие манящие и такие паскудные.

А сейчас все стало предельно ясно. Спасибо тебе, Гаага.

https://t.me/yaroslav_belousov/2244


ОГЛАВЛЕНИЕ 375ДВАДЦАТОЕ МАРТА

Герман Садулаев
Существует негласный, тайный, нигде никак не зафиксированный, 

но очень важный сговор мировых правящих элит. Он состоит в том, что-
бы не воздействовать друг на друга физически и даже грабя не разде-
вать донага. Потому, например, теракты и покушения на первых лиц, 
формальных и фактических, происходят сравнительно редко. Могли 
бы происходить гораздо, гораздо чаще. Но есть этот сговор, пакт о фи-
зической неприкосновенности, братва не стреляет друг в друга.

Мы поубиваем немножко вашего быдла (народа), вы поубиваете 
немножко нашего быдла, а потом мы сядем за стол переговоров и пе-
редоговоримся о переделе активов. По результатам конфликта - кто 
больше убил чужого народа, тот и победил. Господа должны оставать-
ся живы, таково условие стабильности правящих элит.

Очень многие правители сдаются, всерьёз рассчитывая на защиту в 
рамках пакта. Но война - это путь обмана, и Запад постоянно наруша-
ет свой собственный сговор. Просто убивает или даже казнит, устроив 
показательный суд. 

Российские элиты, затевая конфликт с Западом, тоже рассчитыва-
ли на пакт в отношении своей жизни, свободы и активов. Они просто 
хотели немножко передоговориться. Но Запад даже не стал обманы-
вать. Враг честно сказал, что всех русских убьёт и ограбит. 

Потому что пакт не распространяется на русских. Потому что преда-
тели, предавшие СССР, чтобы присвоить себе богатства народа, в ми-
ровую правящую элиту так и не были приняты. Из принципа. Потому 
что Рим предателям не платит.

Ордер МУС на арест и последующую казнь Президента России Вла-
димира Путина говорит именно об этом. Несмотря на балаганный ха-
рактер этого «суда» таков знак. Знак не только Путину, но и всем рос-
сийским элитам - отпетлять не получится. В случае капитуляции убьют 
всех.

Можно, конечно, попробовать ещё раз предать. Предали СССР, а те-
перь предадим Россию и Путина. И на этот раз Рим нам точно заплатит 
и нас включат в мировой правящий класс, выдав ордена За подлость 
и предательство. Но это не точно. Скорее, предательство примут, а по-
сле со смехом сожрут.

Так что ордер МУС объективно это полезно. Если у наших элит оста-
лась хоть капля мозгов, то теперь они точно должны понять, что не бу-
дет паспортов хорошего русского. Что надо воевать вместе с народом 
и стоять до конца. Пакт на русских не распространяется. Или мы в Ки-
еве, или вы в Гааге.

Сергей Миронов
Необходимо привлечь к уголовной ответственности всех официаль-

ных лиц, причастных к решению Международного уголовного суда в 
Гааге об аресте Президента РФ Владимира Путина и детского омбу-
дсмена Марии Львовой-Беловой и выражающих готовность его вы-

https://t.me/germansadulaev/1143
https://t.me/mironovonline/6933
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полнять.
Решение этого шемякина суда – акт международного терроризма, и 

все, кто окажется причастен к данному теракту, должны быть аресто-
ваны и преданы правосудию. Раздувая русофобский психоз и ломая 
все правовые рамки, эти господа, сами того не ведая, приближают та-
кой вариант развития событий, когда от возмездия нельзя будет спря-
таться ни в Гааге, ни в другом укромном уголке. И тогда политическим 
проституткам в судейских мантиях придется сменить и род занятий, и 
место жительства. Колыма – весьма подходящий вариант.

Даже повод, который эти мерзавцы выставили для своего беспре-
цедентного решения, с головой выдает их запредельный цинизм и жи-
вотную ненависть к России и всему русскому. Восемь лет, пока в Дон-
бассе укрофашисты убивали женщин, стариков и детей, они пальцем 
не шевельнули, чтобы защитить людей, а когда Россия стала их спа-
сать от смерти, это назвали насильственной депортацией. Это вы пре-
ступники, и за свои преступления ответите по всей строгости закона.

Следком
Следственный комитет России возбудил уголовное дело в отноше-

нии  прокурора Международного уголовного суда Карима Ахмад Хана 
(Karim Ahmad Khan), судей Международного уголовного суда Томоко 
Аканэ (Tomoko Akane), Розарио Сальваторе Айталы (Rosario Salvatore 
Aitala) и Серхио Херардо Угальде Годинеса (Sergio Gerardo Ugalde 
Godinez).

<...>
В действиях прокурора Международного уголовного суда содержат-

ся признаки преступлений, предусмотренных ч. 2 ст. 299, ч. 1  ст. 30 ч. 
2 ст. 360 УК РФ – привлечение заведомо невиновного к уголовной от-
ветственности, соединенное с незаконным обвинением лица в совер-
шении тяжкого или особо тяжкого преступления, а также приготовле-
ние к нападению  на представителя иностранного государства, поль-
зующегося международной защитой, с целью осложнения междуна-
родных отношений.

В действиях судей Международного уголовного суда содержатся 
признаки преступлений, предусмотренных ч. 2 ст. 301, ч. 1 ст. 30 ч. 2 
ст. 360 УК РФ – заведомо незаконное заключение под стражу, а также 
приготовление к нападению на представителя иностранного государ-
ства, пользующегося международной защитой, с целью осложнения 
международных отношений.

Мария Захарова
На беззаконие надо отвечать применением закона

Doctor
И повесточки им. С предупреждением, что в случае неявки в Рос-

сию для дачи показаний, они будут объявлены вне закона.

https://t.me/sledcom_press/5885
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5049
https://t.me/Doctor222555/7253
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То есть любой законопослушный гражданин мира, уважающий 
принципы суверенитета любой страны и неприкосновенности её выс-
шего руководства, может и должен при встрече принять все меры по 
их задержанию и доставке для дачи этих самых показаний.

В Россию. И награду посулить.
И да, что-то у нас Петров с Башировым засиделись в США. Пора в 

Гейропу прокатиться в качестве пары недель отдыха от тяжёлого тру-
да сталкивания с рельсов американских паровозов...

МАРДАН
Первые последствия решения МУС в Гааге. 
Больше никаких «уважаемых партнеров». Больше никакого «пере-

говорного процесса».  Начинается настоящая Холодная война 2.0.
<...>
Вопрос заключается в том, какая это будет Холодная война? Образ-

ца 1959 года, когда в Мюнхене отравили Бандеру? Или война 1985-го, 
когда сотрудников советского посольства в Бейруте иранские прокси 
взяли в заложники, а в ответ представители КГБ СССР пообещали иран-
цам нанести удар ракетой СС-18 по священному городу Кум во время 
полуденной молитвы. После чего заложников освободили.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Феномен мужчины
В российском обществе наблюдается острая потребность в тесто-

стероновой политике. А ее все нет и нет. Президент, который в рамках 
концепции «Россия - это Путин» должен быть источником вербально-
го тестостерона, регулярно отклоняется от жёстких заявлений в сторо-
ну мягкой риторики, философии, человеколюбия и примирения.

Но президент дал обществу сразу двух спикеров, которые должны 
компенсировать тестероновый голод нашего общества: Пригожина и 
Медведева. Отсюда растущая популярность обоих.

Особенно Пригожина, который за последние месяцы стал челове-
ком #2 в Российской политике, и за счёт жёстких слов и мужских по-
ступков, собрал симпатии десятков миллионов патриотов.

А вот Медведева часто недооценивают, считая, его воинственную 
на грани фола риторику, наигранной, и не соответствующей его вну-
треннему устройству. Считать так - ошибка. Возможно, что позже это 
станет ясно.

В целом же у русских постепенно пробуждается один из самых древ-
них метанарративов: «русские - народ воин, и цель их, быть грозою 
света». Но пока этот нарратив не получает поддержки из Кремля. Там 
все ещё не готовы спустить злого голодного медведя с цепи. 

Не заблуждайтесь, все все понимают. Просто пробудить русскую 
ярость будет несложно, а погасить ее после - почти невозможно. В 
этом вся суть.

https://t.me/mardanaka/13655
https://t.me/zhivoff/8571
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AGDchan
Ситуация осложняется тем, что на очередном витке истории, чтобы 

хотя бы остаться там, где мы есть, необходима полноценная апология 
мужчин (пола в целом) и человека как такового.

Но сегодня именно это категорически воспрещено элитами — даже 
в нашем обществе. Настолько пост-мужчины и пост-люди в нем уже 
укоренены. Вопреки «традиционным ценностям», закрепленным в 
Указе № 809, в России в области законодателей правящей парадигмы, 
эпистемы, по прежнему доминируют либералы. По сути, элита России 
прямо саботирует решения Президента, касающиеся возврата к нор-
мальности. А без такого разворота ни о какой полноценной апологии 
быть не может.

Вот с этим мы сейчас и сталкиваемся. Мы воюем с либеральной гло-
балистской цивилизацией, но почти полностью остаемся под ее иде-
ологическим контролем. Пошел второй год войны, а здесь — вопре-
ки тому, что сказал и сделал Президент, царит тотальный саботаж. Это 
— проблема. И она не в том, как победить, а в том: как начать воевать 
по-настоящему.

Война — дело мужчин. Война — дело людей. Прежде всего и тех, 
и тех надо оправдать. А противоположный полюс поместить в специ-
ально отведенные для него места.

Ищите мужчину! Ищите человека! Это то, что нам просто жизненно 
необходимо делать.

Но чувствуете, как это тревожно звучит?! В нас уже вставлены про-
граммы, не позволяющие даже думать в этом направлении. И они ра-
ботают. Нас активно и интенсивно демаскулинизируют и дегуманизи-
руют. А кто сопротивляется, того зачисляют в маргиналы, мракобесы, 
клеймят самыми отвратительными ярлыками, а затем и убивают.

Маргарита Симоньян
Когда вы нас обвиняете в том, что у нас все так плохо, а у них так за-

мечательно, вы или совсем уже умалишенные, или надо просто при-
знать что вы не хотите видеть очевидное. Потому что вы выруси. Вам 
не нравится просто Русь-матушка. Вас, как Ксению Ларину, тошнит бли-
нами. Просто признайте, что это такая болезнь — вырусь. А болезнь 
надо лечить.

Логика Маркова
Сегодня визит главы Китая Си в Москву. Это его первый зарубеж-

ный визит после избрания на третий срок. Визит должен зафиксиро-
вать что Россия главный большой союзник Китая. И что Россия и Ки-
тая стоят вместе против агрессии США и их попыток быть диктатором 
в мире.

Умный еврей при губернаторе
А вот это называется мудрость. Древняя, настоящая, подлинная ди-

https://t.me/Agdchan/9519
https://t.me/margaritasimonyan/12777
https://t.me/logikamarkova/5729
https://t.me/governorsjew/6669
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пломатия. Ничего не сказал конкретного. И все все поняли, сопоста-
вив с фактом визита в Москву.

Чует мое сердце, пора учить иероглифы и читать Лунь Юй.

Димитриев
«Лучше быть рабами американцев, чем младшими партнёрами ки-

тайцев», - цитировал (кого не помню) Михаил Леонтьев, ныне топ-ме-
неджер «Роснефти».

Логика Маркова
Россия и Китай равноправные партнёры и почти союзники. 
1. Россия сильнее в ядерном оружии и территории и в военных тех-

нологиях.
2.  Китай сильнее в экономике, в демографии и в технологии вооб-

ще и в темпах развития. 
3. Никакого младшего и старшего партнёрства нет. 
4. Нет и стремления составить военно политический блок. Китай и 

Россия просто не хотят быть в политическом блоке, не хотят быть со-
юзниками  а хотят быть суверенными и тесно дружить. 

Есть 
5. Стремление сотрудничать двум огромным соседним державам. 
6. Вынуждены сотрудничать в противостоянии гегемонии агрессив-

ных США.

Холмогоров
Сравнение Путина с Александром Невским красивое, но неточное. 
Китайцы нам городов не жгут, пленников через Гоби не угоняют, 

даже демографической угрозы, которой пугали нас раньше, сегодня 
нет.

Напротив города жгут, убивают и угоняют русских людей американ-
цы и есовцы.

Так что поддержка со стороны Китая нам чисто в плюс.
Главное, чтобы она не оказалась чисто словесной. Нужны ВПК, тех-

нологии, продукция, а не только слова.

Умный еврей при губернаторе
Ну вот. Си прилетел. Начинаются три самых интересных дня 2023 

года.

МИГ России
Товарищ Си прям сходу, встречающим, но на самом деле Западу:
«Китай готов вместе с Россией стоять на страже миропорядка, ос-

нованного на международном праве»
Резкое начало «визита мира и добра». Яснее некуда.

https://rg.ru/2023/03/20/uporno-dvigatsia-vpered-k-novym-perspektivam-druzhby-sotrudnichestva-i-sovmestnogo-razvitiia-kitaia-i-rossii.html
https://t.me/russ_orientalist/13906
https://t.me/logikamarkova/5735
https://t.me/holmogortalks/27973
https://t.me/governorsjew/6674
https://t.me/mig41/25186
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МИГ России
Кто не понял, еще раз: первое заявление Си по прилету не абстракт-

ное «о дружбе и взаимопонимании», а о том, что КИТАЙ ГОТОВ СТО-
ЯТЬ ВМЕСТЕ С РОССИЕЙ.

Что с лицом, офис Зеленского?

Димитриев
Чем больше читаю восторгов по поводу визита Большого Папы, про 

то как Китай будет вкладываться в российскую экономику, обеспечит 
поддержку армии и она наконец возьмёт Бахмут, тем больше мне это 
кажется бандитской разводкой. Когда один бандос наезжает, а второй 
отбивает наезд и получает за помощь 50%. Не понимаю, для чего это, 
но избавиться от такого ощущения не могу.

Рамзай
Вместе с Китаем, чья цивилизация в течение пяти тысяч лет нака-

пливала и создавала духовные, этические и культурные коды челове-
чества, мы сможем вырвать мир из англо-саксонского сатанинского 
концлагеря. «Свет с Востока» это вызов гегемонии США, системе мира, 
которая сложилась после девяносто первого года.

Конечно, за эти дни будет подписано огромное количество секрет-
ных протоколов и лидерами будет на новом уровне зафиксировано 
единство в оценке угроз и целей общего будущего. Нынешний визит 
может стать устьем слияния двух огромных потоков - китайского и рус-
ского. И этот единый поток является самой страшной экзистенциаль-
ной угрозой для будущего США. Впереди эпическая битва, которая раз-
вернётся в следующие четверть века. И США сегодня нечего противо-
поставить растущей мощи Китая, тем более, если Китай будет поддер-
жан такой мощной державой, как Россия и, если к этому союзу начнут 
присоединяться другие страны. Фактически, такой союз подрежет су-
хожилия над копытами американского демона.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не понимаю ажиотажа вокруг визита товарища Си в Россию. С чрез-

мерной помпезностью и заискивающими нотками.
Китайцы никогда не будут что-то делать в ущерб себе. Да и не толь-

ко китайцы такие прагматичные. Начинать наступление раньше наме-
ченного срока в ущерб себе, чтобы помочь союзникам по Антанте или 
антигитлеровской коалиции могут позволить себе только русские. 

Китаец приехал торговаться. За условную помощь мы должны бу-
дем что-то отдать или уступить. Что касается дипломатии и необхо-
димости заводить союзников. Безусловно это нужно делать, но есть 
одно правило Мировой дипломатии - тебя всегда будут окружать со-
юзники и друзья если ты будешь сильным и богатым. Другого рецеп-
та, к сожалению, быть великим нет. 

https://t.me/mig41/25187
https://t.me/russ_orientalist/13914
https://t.me/ramzayiegokomanda/2052
https://t.me/notes_veterans/8578


ОГЛАВЛЕНИЕ 381ДВАДЦАТОЕ МАРТА

Это высказывание должно быть отлито (как говорил железный Ди-
мон) в граните навсегда - у России лишь два союзника это её армия и 
флот. Надеяться можно только на себя. Наши не прийдут - все наши 
это мы.

Джига на могиле
forwarded from Ronove.media
Не знаю, о какой там битве за суверенитет любит рассказывать наша 

пропаганда, но когда вся страна следит за прилетом президента дру-
гого государства, отсчитывает часы до его приезда, следит над какими 
городами он прилетел и ждет его, будто деда мороза — это какой-то 
альтернативный суверенитет.

Прилети, дорогой китайский волшебник, исправь все наши косяки, 
Пекин, научи нас жить — молятся в исступлении люди, которые вроде 
как за национальное государство и прочие красивые слова.

Смакование каждого чиха и бздыха Си Цзиньпина, облизывание и 
муссоливание его слов по три дня в прессе — нас ждет потрясающие 
несколько дней национальной гордости. Отчаянная страсть найти ва-
рягов, в этот раз с востока.

АДЕКВАТ Z
Пробежался по сайтам западных медиа: по случаю визита Си выхлоп-

ные отверстия тамошнего агитпропа раскалены добела. В огромном 
количестве материалов по теме хватает, конечно, и бравады, и клюк-
вы, но общий тон скорее такой, что перед противником на глазах фор-
мируется новое качество стратегического вызова, и не реагировать на 
него нельзя, а как реагировать — вопрос.

Для укрепления наших двусторонних отношений противник, соб-
ственно, месяцами и годами делал все, что было в его силах, и еще 
сверх того. Теперь внезапно начинает чесаться вопрос, к чему это уже 
привело и во что еще выльется.

Вопроса, кто у них до этого довел и кто за это ответит, на глаза не 
попадалось. Ходить бывает склизко по камешкам иным, знаете ли.

Платон Беседин
Очевидно, для чего нам Китай, и какие дивиденды могут быть, если 

всё сложится…
Хотелось бы, конечно, чтобы Россия в первую очередь была жиз-

ненно необходима Китаю, а не как сейчас, но есть то, что есть. 
Впрочем, сотрудничество это, на самом деле, взаимовыгодное. И 

оно может сложиться, чтобы дышалось чуть легче.

РУССКИЙ ДНЕВНИК
Прилетел Си. Во-первых, красиво. Не споткнулся. Даже не могу пе-

редать - как сейчас подгорело и подгорает в Вашингтоне. Как полыха-
ет Брюссель. Одевает бронежилет в окопах немецко-китайского фрон-
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та Аня-Лена Бербок. С копьём наперевес, пришпоривая в галоп коня, 
развеваясь по ветру причёской, скачет в сторону Хуанхэ Бориска на 
Царство Джонсон. 

Тю. А центр мира где? В Караганде. Через пару часов их в Кремле  
делить будут. А как - не скажут. Как - оне позже узнают. По факту теку-
щего бытия. Давайте по-англицки, нарежем их по параллелям и мери-
дианам, и гори оно синим огнём. 

Запад идеально попал в ловушку самоизоляции. Она будет прояв-
ляться постепенно. Но публичная увертюра  - вот здесь, в Москве - в 
звуках государственного визита Председателя Си Цзиньпина.

Лев Вершинин
На самом деле, на наших глазах ломается миропорядок. Под угрозу 

поставлен Pax Americana, и даже в лицемерном до омерзения Вашинг-
тоне об этом, куда деться, уже  говорят абсолютно откровенно, даже 
не оспаривая, что борьба идет за то, чтобы планета и далее играла по 
американским правилам.

В такой ситуации, возможно, Дракон и хотел бы еще какое-то время 
подождать, - но уже не получается, ему приходится вступать в игру, и 
он вступает. И уже совершенно неважно, позвонит он через пару дней 
киевской гниде или не позвонит. На мой взгляд, позвонит, но лишь 
для того, чтобы услышать отказ, после чего с полным правом сможет 
сказать, что сделал для мира все, что мог, а теперь руки развязаны. А 
что Китай вступает в игру с позиции сильного, что многих обижает, - 
так всем, кто нынче затягивает песнь на тему «ах-вах, прогнулись под 
китайцев», рекомендую схлопнуть варежки, - по той  причине, что по-
нижение геополитического статуса РФ от субъекта к объекту с призна-
ками субъектности обусловлено не чьими-то кознями, а только объ-
екьтивными итогами минувшего года. Ибо, если уж сами-сами, не так 
встав, не шмогли, так не хер кочевряжиться. Нужно радоваться укре-
плению шанса выстоять. 

Китайский свяZноj
«Позвони мне, позвони. Позвони мне ради бога», как пела Ирина 

Муравьёва на стихи Роберта Рождественского.
Сияющий кортеж иностранных гостей проехал мимо зябко кутаю-

щейся на обочине в короткое (по работе положено) пальтишко Украи-
ны по широкому шоссе в сторону Кремля.

Ну конечно позвонит, точнее ПОЗВОНИТ, извините, ведь это ГЛАВ-
НАЯ ЦЕЛЬ КИТАЯ ПОЗВОНИТЬ БЫ ЗЕЛЕ, просто Китай её ловко скрыва-
ет, да-да.

Плохо, когда страна - перезрелая портовая девка, реально плохо, 
дела швах просто.

МИГ России
То, что Си игнорирует настойчивые просьба Байдена о срочном те-

https://t.me/putnik1lv/2890
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лефонном разговоре, это не «патриотическая байка», а реальное по-
ложение дел — источник в службе протокола, знакомый с ситуацией

Политджойстик/Politjoystic
Он так занят в России, что разговор состоится только после оконча-

ния визита и возвращения в Пекин. Только если не случится что-то тре-
бующее вовлечения Байдена в процесс и это решит именно Предсе-
датель Си, а не Белый Дом. Вообще, это достаточно унизительно, ког-
да ты такой большой и важный, а тебя заставляют висеть на трубке с 
длинными гудками.

Образ будущего
Этот визит – важнейшее событие года, от его результатов, вполне 

возможно, зависит вектор развития мировой политики и экономики 
на ближайшие 10 лет. Москва и Пекин многого ждут от встречи. Жела-
ющих ее сорвать или испортить хотя бы стартовый фон переговоров 
– тоже немало. Об этом, например, вчера написал «Политджойстик»: 
«Может ли кто-то в Москве помешать визиту Председателя Си? Вопрос 
не праздный. Мы-то все надеемся, что нет, а как на самом деле?» Спу-
стя три часа становится известно, что девять граждан Китая убиты и 
двое ранены в воскресенье в результате нападения на золотоносную 
шахту в районе города Бамбари в Центральноафриканской Республи-
ке. Информацию распространили французы - AFP. Сразу же повстан-
ческая группировка «Коалиция патриотов за перемены» (французская 
ЧВК из местных – курируемая французской военной разведкой – ОПГ 
с быками, кассой, лидером и кассиром) обвиняет в убийстве граждан 
Китая бойцов «Вагнер». Достоверность обвинений еще предстоит про-
верить, учитывая, кем и против кого они сделаны. А проверить мож-
но и Макрону будет стыдно за содеянное – с Китаем именно у него ис-
портятся отношения. Но вчера времени проверять не было – самолет 
на подлете, и Си уже прочитал материалы AFP и AP, которые использу-
ют нашими же руками созданный имидж «Вагнеров» с кувалдой в ру-
ках и лично Пригожина. Мы сами создали этот инструментарий «меж-
дународной политики», Пригожин оттеснил с дипломатического тре-
ка и Лаврова, и Нарышкина. Но какими методами и каким пиаром? 
Конечно, этим будут пользоваться «западные партнеры», пытаясь по-
сеять раздражение Си. Оппоненты используют наших «бешеных» как 
уязвимость и бьют по ней. То, что мы некоторое время назад считали 
нашей силой, на самом деле – наша слабость.

В Москве, конечно, никто помешать визиту Си не может, но зачем 
быть в Москве, чтобы этому визиту помешать? К обеденному столу 
двух мировых лидеров некий повар сразу подал очень горячее блю-
до. Не пора ли навести порядок на политической кухне?

Donrf
Все так рассуждают о плюсах и минусах Китая, как будто у нас вы-

бор есть. СССР автаркию до конца выстроить не смог. Имея мобилиза-
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ционную экономику и громадный ресурс. Кто не в курсе - РФ не СССР. 
Ни разу

Умный еврей  при губернаторе
Ну вот, а вы говорите, визит Си. Это не просто визит Си. Это новая 

дипломатия для всей Азии. Как минимум для всей Азии.
А я ваш умный еврей вам писал, что Москва теперь будет местом 

для переговоров всего свободного мира.

Образ будущего
Как ни относись к официально-церемониальной стороне визита Си 

Цзиньпина в Москву, как всякая церемония у китайских товарищей 
она многозначительна. Например, предположение Си о том, что рос-
сийский народ обязательно поддержит Владимира Путина на выбо-
рах, не только отменяет смешные постановления преступного уголов-
ного суда в Гааге, но и даёт сигнал всему миру, с кем лидер Китая бу-
дет иметь дело: с тем, кого обязательно поддержат россияне.

Тонкость в том, что и решение МУС, и выбор Си теперь не оставля-
ют никаких шансов для ВВП уйти в пользу преемника. Ни враги на за-
паде, ни товарищи на востоке не поймут. Обратила на себя внимание 
и необычная интригующая тональность официальных заявлений: сра-
зу же оба лидера обсудят дела за ужином тет-а-тет. 

МИГ России
МУС объявил Путина подозреваемым.
После этого Си демонстративно пожелал ему победы на выборах в 

2024 году (Песков там что-то дезавуировал, но это для проформы). 
Данное заявление Си — не случайность, и уж точно не дипломати-

ческий этикет.

Умный еврей при губернаторе
Может быть, самое неожиданное из заявлений  председателя Си в 

Москве: он буквально выдвинул президента России Владимира Пути-
на на следующий срок.

«В следующем году у вас предстоят выборы, уверен, что народ вас 
поддержит». 

После такого рассуждать о том, что «Путин еще ничего не решил» и 
«возможно, предстоит трансфер власти» будет как-то нелепо - китай-
ский лидер точно зря не скажет. 

Однако шутки шутками, а это означает, что Владимиру Путину пред-
стоит в следующие годы огромная работа. По «имплементации» как 
теперь принято говорить, то есть по воплощению в жизнь тех догово-
ренностей, которые явно и тайно будут подписаны в Москве в следу-
ющие дни. 

По строительству новой системы международных отношений, в са-
мом деле основанной на правилах. На новых правилах, которые ут-
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вердили своей совместной волей лидеры двух великих держав.

Стрелков Игорь Иванович
«Си Цзиньпин на встрече с Путиным: в следующем году у вас пред-

стоят выборы, уверен, что российский народ вас поддержит»
По этому поводу вспоминается очередной «бородатый» анекдот про 

Штирлица: Апрель 1945 года, на улицах Берлина русские танки, Гитлер 
идет по бункеру и видит задницу штандартенфюрера фон Штирлица, 
«с головой» копающегося в секретном сейфе. Штирлиц тоже услышал 
шаги, мгновенно принял строевую стойку и выкинул руку в нацист-
ском приветствии» — «Хайль Гитлер!» … — «Ну, хоть-бы ты, Исаев, не 
подкалывал!» — пробормотал Гитлер и побрел дальше…

Что-то знаю / Павел Данилин
Те, кто ржал сегодня над словами Си о том, что «народ поддержит 

выдвижение Путина на новый срок», те, кто оценил их как ненужную 
и нелепую оговорку, попросту не поняли, что так Си дал ответ на вся-
ческие инсинуации со стороны МУС и прочей швали о том, что якобы 
легитимность Путина будет подвержена сомнению на внешней арене.

Си дал понять, что для КНР президент Путин будет легитимным гла-
вой государства после того, как победит на выборах, невзирая ни на 
какие там решения МУСов и прочих шарашкиных контор.

Холмогоров
Слова Си про 2024 год это не «ярлык», как некоторые подумали, а 

напротив - подсознательная проекция. 
Си сам на третьем сроке. И подумывает о четвертом.
Поэтому он хочет подчеркнуть, что долгое правление - это нормаль-

но.

Царьград ТВ
Масштаб происходящего таков, что конкретные документы, кото-

рые будут подписаны в Москве, не имеют значения. Потому что сам 
факт союза важнее любых документов. Это уже поняли на Западе, где 
с ужасом пишут, что «Китай не заинтересован в поражении России». В 
переводе на русский: победа России гарантирована. Но гораздо важ-
нее, что скрытые смыслы нового союза России и Китая постепенно ста-
новятся понятны всему западному миру.

Холмогоров
Холопиндосские подсосы, которые по методичке орут о «сильной и 

независимой России, которая не ложится под Китай» - это шоу смеш-
ное, как всякая клоунада, но до боли знакомое.

Ровно той же игрой в 1990-е годы занимались гайдарочубайсы и их 
подсосы, когда обсуждали российско-белорусский союз. Всюду они 
жертвовали российскими интересами (в Крыму, Приднестровье, Сер-
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бии, на Кавказе), продавали свою задницу всем, кому могли, и толь-
ко в отношении Лукашенко превращались в «российских национали-
стов» считающих каждую потраченную на Луку копеечку.

Вот как читаете про «Россию независимую от Китая», и «вместе с Ва-
шингтоном и Жмеринкой к независимости от Пекина», так сразу пони-
майте, что вам блюют в уши «русские люди» с фамилием типа Кучер.

«Россия должна следовать своим интересам и не идти на поводу у 
Китая, блаблабла, шановни панови, сало уронили, абырвалг».

У России сейчас ровно два своих интереса.
1. Уничтожение «государства Украина».
2. Уничтожение американоцентричного миропорядка.
С сатаной ради достижения этих целей я бы договариваться не стал, 

поскольку как раз США и Украина и есть посольства сатаны.
Но если бы вторглись инопланетяне (которых, впрочем, не суще-

ствует) и были бы готовы раздолбать США и НАТО, то я бы им охотно 
отгрузил миллион вагонов нефти, или чего им там надо, бесплатно.

P.S. 
Ну и отдельно доставляют тявкающее про «интересы России» за-

гадочное мясо, которое еще вчера рассказывало про необходимость 
«поражения России», «деколонизации России», «роспуска России» и 
прочего. 

Если союз с Китаем вреден России, то для вас же это хорошо. Тогда 
чего вы визжите? 

Если же вы визжите, то союз с Китаем для ненавистной вам России 
полезен.

Мария Захарова
Западные режимы изошли пеной, слушая вступительные слова Пре-

зидента России и Председателя КНР на переговорах в Москве. 
Тут и зависть, и злость, и банальная ревность. 
Главного не заметили – оба лидера сказали о многолетнем созида-

тельном (а не разрушительном) развитии двусторонних отношений. 
Созидательность не только в интересах двух стран, но и, безусловно, 
в интересах всего мира. 

Просто напомню о последних новинках из области синофобии в ис-
полнении западных идеологов собственной исключительности. 

ФРГ запрещает своим компаниям взаимодействовать с новыми раз-
работками китайского телекома, Нидерланды вводят запрет  на со-
трудничество с Пекином по микрочипам.

Понятно, что оба решения приняты под давлением Вашингтона, бо-
лее всего опасающегося дальнейшего усиления Китая. 

Параллельно североамериканские соседи из Канады проявили чу-
деса электоральной импотенции и нашли в лице Пекина желающих 
вмешаться в выборы в этой стране. До Терренса и Филлипа доходит 
не так быстро, как до их американских коллег, поэтому затянуть ста-
рые песни о главном вмешательстве в выборы (тренд прошлых элек-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5052
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торальных сезонов) здесь догадались только сейчас.
И, конечно, в самих США китайцам никак не могут простить то, что 

их решения вызывают больший интерес и более популярны, чем аме-
риканские программы. Как говорят эксперты, разработанная накану-
не антикитайская инициатива в перспективе может привести к введе-
нию полного запрета на использование самой популярной среди мо-
лодежи соцсети – TikTok.

И вот цитата из сегодняшнего выступления российского Президента. 
С каким искренним дружелюбием он произнёс: «За последние годы 
Китай сделал колоссальный рывок вперёд в своём развитии. Во всём 
мире это вызывает неподдельный интерес, и мы даже немножко вам 
завидуем». 

И ещё один важный пример. 
Не так давно мы переживали пандемию. Россия и Китай проходили 

испытания каждый по-своему, но Москва и Пекин поддерживали друг 
друга в этот сложный период, в отличие от западных режимов, кото-
рые не знали за что хвататься: то ли за недопуск российской вакцины 
на мировой рынок, то ли за обвинение КНР в якобы распространении 
коронавируса. 

 Некогда прекрасный западный «сад» что-то совсем зачах. Может, 
не хватает российских удобрений, которые сам же Запад и заблоки-
ровал. А вот «джунгли» преисполнены силы, ресурсного и сырьевого 
богатства, а также, что, наверное, важнее всего, созидательности и от-
ветственности.

Логика Маркова
Тема Украины на переговорах Путина и Си совсем не была важной. 

Потому что с точки зрения Китая и России не война на Украине являет-
ся важнейшим событием мировой политике,  а попытка США и амери-
канской коалиции установить свою силовую гегемонию во всем мире. 
В том числе и попытки США установить гегемонию и над Китаем и над 
Россией. Вот поэтому главный вопрос который обсуждают Путин и Си, 
- как защитить свои страны от американской агрессии, как противо-
действовать американской гегемонии. 

А война на Украине это только один из примеров американской 
агрессии. В данном случае это агрессия США против России. Что здесь 
обсуждать то? Раздавить гадину там надо как можно быстрее и все.

Vоенкор Котенок Z
ЕС полностью порабощен США. Украинский конфликт зафиксиро-

вал это с вопиющей очевидностью.
Больше всего голосов об американской кабале сейчас звучит во 

Франции. Впрочем, свои ошибки французы признавать не желают, сва-
ливая все на ЕС и ФРГ.

Историк Эдуар Юссон в своей статье «Цель США − еще больше под-
чинить себе Евросоюз» занялся именно таким делом.

https://t.me/logikamarkova/5736
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Но Юссона надо поблагодарить за весьма ценные признания. Он со-
общает: «Несмотря на то, что большинство стран в ООН осудили спе-
цоперацию России, такое же большинство стран мира не проголосо-
вало за санкции. Кроме Северной Америки и Европейского союза, ни-
кто не согласился голосовать за санкции… С десяток американских де-
легаций побывали в Индии, пытаясь уговорить ее голосовать, но она 
до сих пор отказывается. Нужно понимать реальный баланс сил, кото-
рый установился сегодня. Сегодня именно западный мир изолирован 
в вопросе российских санкций, и это геополитический переворот».

В этих условиях Юссон предлагает перестать бежать за американ-
ской колесницей и подключиться к настоящему миротворческому про-
цессу… с помощью Китая. Похоже, что как субъект мировой истории 
Европа отошла на второй план. Без США или КНР европейцы уже не 
могут делать какие-то серьезные шаги в глобальной политике. «Закат 
Европы» (по О. Шпенглеру) достиг последней фазы.

МАРДАН
Эта неделя имеет все шансы стать исторической. Вот, что произой-

дёт
▪️Банкротство швейцарского банка Credit Suisse и продолжение бир-

жевой паники на мировых рынках. 
▪️Отставка французского правительства и начало глубокого полити-

ческого кризиса во второй по значению стране Европы. Погромы, раз-
гон демонстраций с применением оружия.

▪️Арест Дональда Трампа и беспорядки в США.
▪️Визит Си Цзиньпина в Россию и принятие ключевых решений по 

новому мироустройству
▪️Самое важное решение ФРС по ключевой ставке за последние годы 

и запуск в небо мировой инфляции на ближайшие годы.  
Эти даты - с 20.03 по 27.03 будут вписаны во все мировые учебники 

истории. 
Можете начинать писать мемуары. Лучше - на бумаге. Не факт, что 

интернет уцелеет.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
А не собираются ли украинцы претворить в жизнь свои военные 

планы, пока Си Цзипин находится в Москве вместе с Путиным? С точки 
зрения Запада это может стать пощечиной и России, и Китаю. На этом 
фоне очень показательно заявление Блинкена, который резко высту-
пил против «попытки России и Китая заморозить конфликт». Амери-
канцы жаждут крови.

Байки из Спасской Башни
«Россию и государства Африки объединяют общие цели: мы вме-

сте выступаем за построение многополярного, справедливого мира, 
основанного на уважении к традициям, культуре, истории стран, с ко-

https://t.me/mardanaka/13652
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торыми выстраиваем взаимовыгодное сотрудничество. Вашингтон и 
Брюссель стремятся взять под контроль российские и африканские при-
родные ресурсы. По сути продолжают колониальную политику. Идут 
на любые меры, в том числе силового и террористического характера, 
ради собственной выгоды. Не Вашингтону учить нас, как строить отно-
шения, дружить и строить планы на будущее».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Байки из Спасской Башни
Африка станет одним из лидеров формирующегося нового много-

полярного миропорядка.
Для этого имеются все объективные предпосылки. 
В Африке проживает, как известно, около 1,5 миллиарда человек, и 

здесь сосредоточена огромная ресурсная база - почти третья часть об-
щемировых запасов полезных ископаемых.

Об этом заявил президент России Владимир Путин.

СОЛОВЬЁВ
У Украины будет только одна попытка на проведение крупного кон-

трнаступления. Если эта попытка окажется провальной, то найти сред-
ства на новую будет невероятно трудно.

президент Чехии

Сладков+
УКРАИНА ИМЕЕТ ОДНУ ПОПЫТКУ КРУПНОГО НАСТУПЛЕНИЯ? ТАК 

ЭТО НОЛЬ. 
Запасы жизней, как в игре, заканчиваются. Скоро game is over. На-

ступление не может идти без мощного второго эшелона. Иначе укра-
инский кулак сразу отрежем. 

Короче, уже вся Европа шепчет: скоро ВСУ конец. 

Александр Ходаковский
Один из украинских командиров с позывным Купол в интервью «Ва-

шингтон Пост» нарисовал неприглядную картину положения вверен-
ного ему батальона. Если вкратце, то речь идёт о том, что кадровый 
состав практически полностью выбыл, а предоставленные взамен мо-
билизованные не умеют и не хотят воевать. Но украинские власти, тем 
не менее, требуют от него вести их в бой, и не дают времени на под-
готовку. Что мы видим в этом сюжете? Согласитесь, что-то знакомое. 
У противника ситуация, оказывается, тоже местами не очень. Но тут 
речь идёт о конкретном — Бахмутском — направлении, где интенсив-
ность боев зашкаливает, и поэтому не удивительно, что потери высо-
ки, а новобранцы не горят большим желанием совать голову в пекло.

Обольщаться подобными откровениями не стоит. Во-первых, такое 
интервью призвано показать американцам, как тяжело сейчас Укра-
ине, и как она нуждается в помощи. Во-вторых, помимо Бахмута есть 

https://t.me/kremlin_bashnya/37543
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еще очень протяжённая вся остальная линия фронта, которая не от-
личается высокой интенсивностью боёв, и где силы противника не пе-
ремалываются с такой эффективностью. Один только Бахмут не в со-
стоянии решить задачу по утилизации дееспособных частей против-
ника, которые сейчас как раз и готовятся к ожидаемому наступлению. 
Но главное — мы наблюдаем подход, который, явленный не важно, в 
какой части пространства, — должен своим негативным результатом 
служить нам примером, как не нужно делать.

Стрелков Игорь Иванович
Что такое «сражение за Бахмут»? — По сути (хотя масштабы сильно 

меньше) — это «сталинградская битва наоборот». В сражении за Ста-
линград наше командование сумело навязать немцам длительное и 
безперспективное сражение на истощение, подготавливая одновре-
менно резервы для решительного стратегического наступления. При 
чем -немецкая разведка об этом знала, но по ряду причин (основная 
— презрение к противнику со стороны Гитлера и высшего командова-
ния Вермахта) — ОКХ не реагировало на эту подготовку должным об-
разом, уверенное в том ,что «отобьемся и так». Не отбились.

Нам теперь остается только ждать — повторят ли наши изумитель-
ные (во всех отношениях на порядки превосходящие по изумитель-
ности стратегов 3-го Рейха) политики и военачальники ошибки, допу-
щенные Вермахтом в конце 1942 года. Пока лично я полагаю, что (за 
учетом меньших масштабов, чего нельзя сказать о возможных гео-по-
литических последствиях), наше командование намерено превзойти 
своих германских коллег.

Объясняет Readovka
Зачем нужно уничтожать ПВО Украины?
В патриотическом сегменте Telegram в очередной раз подняли во-

прос о необходимости скорейшего вывода из строя украинской про-
тивовоздушной обороны. Пока коллеги придумывают, как лучше ре-
шить эту задачу, давайте ещё раз проговорим, в чём вообще конечная 
цель данной операции и какие преимущества нам это даст.

Прежде всего, важно понимать, что выщёлкивать засевших в око-
пах «тарасов» по одному можно бесконечно: ВСУ способны мобили-
зовать миллион деревенщин с автоматами. При этом артиллерия и 
БПЛА дотягиваются в лучшем случае до их ближнего тыла и не могут 
решать стратегические задачи.

Нужно уничтожить коммуникации, по которым на Украину идут 
оружие, ремонтные базы, склады, заводы и мастерские. Бронетранс-
портёр без топлива — железный гроб, орудие, к которому не подвез-
ли боеприпасы — унылая скульптура. Даже солдат, которому не при-
везли патроны и еду — это уже не солдат, а бомж, лучший выход для 
него — сдаться в плен.

Нужно не охотиться на крокодилов, а осушать болото, и этого мо-
жет добиться лишь авиация. «Герани» и «Калибры» способны нано-

https://t.me/strelkovii/4267
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сить болезненные удары, но чтобы разрушить украинскую экономику 
и коммуникации, нужны постоянные бомбардировки — сотни ударов 
каждый день.

Однако это возможно, если авиация имеет свободу рук в украин-
ском небе. Если к противнику прилетают не двадцать «Гераней» раз в 
неделю, а сотня бомбардировщиков каждый день. Если он не может 
ехать днём по дороге, потому что любой броневик накрывают «Грачи». 
Если противник не способен разгружать технику в портах и на станци-
ях, потому что на порты и станции полутонные бомбы сыпятся каж-
дый день. Если враг не может отремонтировать свой замечательный 
«Леопард», потому что сборный пункт аварийной техники уже распы-
лили на атомы. Если рекруту, которому в зубы сунули повестку, даже 
не удастся стать пехотинцем, потому что его накрыло ФАБом прямо в 
казарме — и даже прийти по повестке ему некуда, потому что на во-
енкомат ФАБ упал тоже.

Но всё это возможно только в одном случае. Если ПВО Украины по-
давлена.

Бульба престолов
Почти на 14-ый месяц войны, когда благодаря Стамбулу и бегству 

из-под Киева налажены поставки западного ПВО на Украину, когда это 
ПВО натренировано сотнями и сотнями вредительски потраченных на 
имитацию ударов по инфраструктуре Калибрами и Геранями, когда 
ВСУ мобилизованы и Украина надёжно переведена на военные рель-
сы, когда у ВС РФ в ближайшие века не будет никакой возможности 
подавлять чьё-либо ПВО, когда боевые действия намеренно перене-
сены со всей территории Украины на Донбасс, а остальное сдаётся — 
писать такое это настоящее безумие.

Автор этого совершенно не понимает сложившийся в результате во-
енного строительства 2014-2021 и планирования СВО 2022-2023 ба-
ланс сил. Он пишет это от лица великой военной державы, которой не 
существует. Никакого разрыва логистических связей внутри Украины 
нет и быть не может. Это нужно было писать и делать до начала вой-
ны. А лучше в 2015-16.

Это как в 1943 писать, что Третьему Рейху нужно нарушать логистику 
внутри СССР, отрезать её от Каспия и от эвакуированных производств.

Чем? Как? ….
РФ сейчас может лёгкой пехотой, при поддержке наскребённых по 

сусекам танков, САУ и гаубиц (всё более отсталых и со всё большим 
дефицитом снарядов), штурмовать в лоб деревню. Всё. Остальное 
физически невозможно и уже не будет. Никаких наступательных опе-
раций стратегического и оперативного уровня, никакого подавления 
ПВО. Способность вести эволюционно более высокие уровни войны 
РФ утратила. Вы же говорили там, что нужно сосредоточиться на ма-
лом, на взятии деревень на Донбассе, не заниматься военной гиган-
томанией — пожалуйста.

Блин, медленность осознания ситуации поражает. Год прошёл. Год. 

https://t.me/bulbe_de_trones/4991
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20 марта 2022 я уже потиху переставал такое требовать и понимал, 
какой пиздец из себя представляет ВС РФ и что нужно для исправле-
ния делать. Сегодня я уже не призываю что-то исправлять, потому что 
вижу, что РФ прибыла туда, куда её годами, десятилетиями сознатель-
но вело руководство. За год войны дефициты не просто не исправили 
— даже не пытались, а чаще всего усугубляли. Я просто забил и жду 
осознания дорогими россиянами ситуации.

Мария Захарова
Сегодня исполняется 20 лет одному из многих преступлений кол-

лективного Запада - нападению на Ирак

МАРДАН
Украинские епископы УПЦ (когда то Московского Патриархата, от 

которого они отреклись) пришли на Банковую с нижайшей просьбой 
к пану президенту принять их и оказать им его панскую милость.

К делегации вышел мелкий чиновник и сказал, что может принять 
их челобитную и передать в канцелярию

Хорошо, что не обоссал.
Члены Синода утёрлись и смиренно сказали, что что хотят лично 

встретится с паном президентом и будут век молиться за здравие его 
милости.

«Скоро выйдет солнце так что мы до вечера будем здесь стоять».
Давненько Православная Церковь (хорошо, что уже не Русская) не 

испытывала такого унижения.

Дмитрий Конаныхин
Выписавшиеся из русских монахи пришли просить пощады у Иро-

да. Буквально, у иудейского Ирода, по уши в крови русских. Какой урок 
для нас всех.

Эдвард Чесноков
Путин: 45% вывезенного с Украины зерна ушло в европейские стра-

ны, и только 3% — на Африку.

Larkin
А 52% куда делись? 
Турция и Китай задумчиво отводят глазки.

Старая площадь
МИД РФ: Россия приостановит участие в «зерновой сделке» 18 мая 

в случае отсутствия продвижения в реализации российской части этой 
договоренности.

О каких условиях речь:
 1. переподключение «Россельхозбанка» к SWIFT; 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5046
https://t.me/mardanaka/13656
https://t.me/grishkafilippov/12900
https://t.me/chesnokmedia/10890
https://t.me/larkin_doc/11629
https://t.me/staraya/9959
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 2. возобновление поставок сельхозтехники, запчастей и обслужи-
вания; 

 3. отмена ограничений на страхование и перестрахование; 
 4. снятие запрета на доступ в порты; восстановление работы амми-

акопровода «Тольятти-Одесса»; 
 5. разблокирование зарубежных активов и счетов российских сель-

хозкомпаний.
Считаем, что чисто политически это невыполнимые условия. Фак-

тически это отработка механизма снятия санкций, причем на россий-
ских условиях. Если все пункты будут выполнены, то через некоторое 
ровно то же самое может быть потребовано относительно ограниче-
ний торговли нефтью.

Другое дело, что и блокировка Черного моря теперь России не под 
силу, а это значит сделку продлят, чтобы не поставить себя в глупое 
положение.

Анатолий Шарий
Турция дала Еврокомиссии устные гарантии, что с начала марта в 

Россию не будут отправляться санкционные товары, — Reuters. 
Уж сколько стебали «фейки» про палки в колеса от турецких пар-

тнеров. Уж как смеялись свидетели «добрых турецких братьев». 
Смешно еще?

https://t.me/ASupersharij/17175
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАРТА

Олег Царёв
На глаза попался очередной пост Дмитрия Медведева. 
<...>
Во-первых, опять угрозы и похвальба. Уже ведь много раз говори-

ли, что на фоне хронического отсутствия действий, угрозы дискреди-
тируют Россию. Угроз и красных линий было так много, а выполнения 
угроз так мало, что для того, чтобы выйти на разумный баланс, надо 
достаточно долго давать ответку молча.

Во-вторых, Дмитрий Анатольевич, Вы Президент Российской Феде-
рации. Этот статус пожизненный. Статус Владимир Владимировича Пу-
тина отличается от Вашего только лишь добавлением одного слова — 
«действующий». Часто слово «действующий» сокращают, но, тем не 
менее, разница только в его наличии. 

Статус Президента России — крупнейшей страны в мире, ядерной 
державы, налагает определённые ограничения и на поведение, и на 
речь. Дмитрий Анатольевич, Вы можете быть страшным, но не имее-
те право быть смешным. Ваше поведение, то, что вы говорите и, глав-
ное, как вы это говорите, отбрасывает тень на всю страну. Подумайте 
над тем, что я написал.

Политджойстик/Politjoystic
США будут атаковать Китай обвинениями в КОВИД19. Санкции, иски, 

уголовные дела, МУС подключат, блокирование счетов и собственно-
сти, скажут что погибли американцы, разрушалась экономика. Вот для 
чего Байден требовал разговора с Председателем Си - чтобы угрожать 
этим, вот почему госсек США Блинкену вчера хамил главе Китая. Но, 
Председатель Си и так всё уже знал. Так зачем было выслушивать это?

…
Байден подписал закон и теперь разведслужбы США должны рас-

секретить данные о происхождении КОВИД19. 
…
Международная система права разносится окончательно в пыль. 

Не факт, что устоит ООН, когда США уже создали карательные меха-
низмы для подавления всех несогласных с ними - без международно-
го права, без механизмов оппонирования, без адвокатуры и попросту 
норм защиты себя.

Мадам Секретарь
Забавно наблюдать, как русских людей пытаются убедить в том, что 

быть вассалом Китая это отличная идея.
Напомню, что часть Китая была колоний Российской империи. Поз-

же уже Советский Союз оказал Поднебесной колоссальную экономи-
ческую помощь, позволив Пекину индустриализировать страну, выта-
щить её из тотальной нищеты и закончить непрекращающийся голод. 

https://t.me/olegtsarov/5639
https://t.me/politjoystic/31526
https://t.me/madam_secretar/22488
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Да что уж там говорить, китайская военная техника по факту калька с 
советской, только худшего качества.

Теперь нам предлагают стать их младшим братом.
Успехи Китая сильно преувеличены. Страна не имеет положитель-

ного опыта в конфликтах с европейскими странами. Даже на Доман-
ском полуострове от наступающих китайских орд остались лишь голо-
вешки.

Да. У Пекина есть мощная экономика, основанная на западных ин-
вестициях и технологиях, которые сейчас уходят. Есть полтора милли-
арда стареющего населения. Есть научная база, но опять же, остаю-
щаяся пока вторичной по отношению к Западу.

Китай невероятно зависит от США и не может сделать ничего, что-
бы даже помешать старухе Пелоси посетить Тайвань. Даже Вьетнам 
отказывается быть вассалом Китая и сейчас продвигает свою внеш-
нюю политику. 

Россия остаётся самодостаточной технологичной и индустриальной 
державой, которой нужны союзники, но которой смешно быть чьим-
то вассалом.

Байки из Спасской Башни
Пусть вечно живёт российско- китайская дружба! 
Ура, товарищи!

Сергей Миронов
Вчера Си Цзиньпин заявил 

о своей уверенности в том, 
что российский народ под-
держит Владимира Путина 
на грядущих выборах Прези-
дента. Абсолютно с ним со-
гласен. Есть такая известная 
поговорка: «Полтора милли-
арда китайцев не могут оши-
баться». В этом случае в оче-
редной раз эта фраза доказы-
вает свою актуальность. Толь-
ко я бы ее перефразировал на 
«Миронов и Си не могут оши-
баться».

Еще в прошлом месяце я 
заявил, что на съезде партии 
буду предлагать не выдвигать 
кандидатуры от СРЗП на пре-
зидентские выборы и поддер-

жать действующего Президента Владимира Путина. Абсолютно убе-
жден, что нынешний курс, проводимый главой государства, полностью 
отвечает интересам страны и запросам людей. Призываю все полити-

https://t.me/kremlin_bashnya/37570
https://t.me/mironovonline/6940
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ческие силы последовать нашему примеру.

Умный еврей при губернаторе
Дорогие имбецилы, кретины, малограмотные, полуграмотные и 

просто русофобы. Русские князья ездили за ярлыками - в Орду. А что-
бы из Орды великий хан ярлык в Москву сам возил - такого не быва-
ло. 

Sapienti sat. Dixi.

Политджойстик/Politjoystic
Неожиданно подумал, что все год ждали: выстоит или нет Россия. 

Военное давление, технологические и транспортные ограничения, по-
пытка разрушить банковскую систему, подорвать бюджет, введение 
санкций против лиц и предприятий, воровство частных и государствен-
ных имущества и денег Западом (даже ЗРВ заблокировали) - ничто не 
помогло. И вот - визит Председателя Си показывает, что Китай верит, 
что Россия выдержала эту атаку, перестраивает свою экономику и ар-
мию, сохранила целостность территории и элит, народ доверяет вла-
стям и Россия готова развиваться, несмотря ни на что. А поверил Ки-
тай - поверят и другие страны.

Образ будущего
Манера молчания Си в отношении запросов администрации Байде-

на заключается, видимо, в том, что он как бы намекает на то, что Рос-
сия больше не является частью западного мира. У США был год, чтобы 
подписать с Россией договор о совместных гарантиях безопасности в 
Европе, и они свой шанс как бы упустили. 

Китаю нет никакого первостепенного смысла вести с США перегово-
ры о мире на Украине, так как отсутствие этого мира и привело к стра-
тегическому развороту России в Азию. Зачем менять хороший сцена-
рий, если он настолько прибылен.

Си не ведёт переговоры с проигравшими - в данном случае это про-
игравшие сражение за Россию.

С её ресурсами, военным арсеналом и людьми. Теперь если США 
будут обострять ситуацию в Азии, в частности, вокруг Тайваня, Китай 
сможет обострить ситуацию в Европе. Начало большому европейско-
му конфликту уже положено.

Ваши новости
«Россия и Китай подрывают мировой порядок, который выстраива-

ли США и союзники»
Об этом заявил координатор Совета национальной безопасности 

при Белом доме Джон Кирби.
Оцените высоту стиля.
США и западные страны выстраивали мировой порядок, а Россия и 

Китай его рушат.

https://t.me/governorsjew/6687
https://t.me/politjoystic/31538
https://t.me/obrazbuduschego2/13254
https://t.me/news_forfree/24191
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Это что за порядок такой? В мире больше 40 войн! Все страны, в ко-
торых США с союзниками устанавливали «порядок», – в крови и ни-
щете.

В конце Кирби попросил Си Цзиньпина оставить каналы для связи с 
Вашингтоном открытыми.

Там в этих каналах все заняты. Си с Путиным говорит. Оставьте своё 
сообщение, вам ответят позже.

Логика Маркова
Си, Байден и Путин, - сейчас развернулась телефонная драма. 
1. Оказывается, Байден хотел по телефону переговорить с Си во вре-

мя его визита в Москву или перед самым визитом. Чтобы, видимо, 
сбалансировать очень сильный визит Си в Москву. 

2. А Си ответил ему, что не может разговаривать с Байденом, пото-
му что очень занят, - имеется ввиду, очень занят переговорами с Пути-
ным.

3. Американцы зачем то рассказали об этом случае. Думаю, это не 
хитрый план, а прокол у них вышел. 

4. Блинкен тогда публично по хамски наехал на Си. Дескать, нехо-
рошо так демонстративно встречаться с военными преступниками.

5. Си молодец. Не только очень сильный визит в Москву, но и про-
гнал метлой хамов Байдена и Блинкена.

Что-то знаю / Павел Данилин
Председатель Си еще раз показал, как ему плевать на проплачен-

ные (недорого, кстати, всего 13 млн евро) решения Международного 
уголовного суда. Китайский лидер пригласил президента и премьера 
России посетить Китай в этом году. Путин был с визитом в КНР за три 
недели до начала военной операции.

Очень красноречивый ответ, в том числе и Блинкену, и Кирби. А вы, 
мол, звоните, звоните...

Джига на могиле
Самое важное, что Китаю нужна слабая, отрезанная от мировых 

рынков Россия.
Китай — бенефициар антироссийских санкций и как покупатель и 

ее поставщик. 
Взгляните на автомобильный рынок, где россиянам втридорога 

предлагаются китайские автомобили.
Но быть вассалом, значит что-то всё-таки получать взамен за дешё-

вые ресурсы, лес и с/х территории. 
Но взамен Китай России пока ничего толком не дал. А если и даст, 

то ровно столько, сколько будет нужно РФ, чтобы поддерживать теку-
щий статус-кво в СВО, без шансов на победу.

https://t.me/logikamarkova/5738
https://t.me/ctotoznayu/3474
https://t.me/dancingrussians/1232
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Политджойстик/Politjoystic
Уже ясно, что российско - китайский паровоз после визита Предсе-

дателя Си в Россию помчится вперед на всех порах и станет драйве-
ром по многих отраслях по всему миру. Подписываются феноменаль-
ные по сути и объемам межправсоглашения. Аналитики Goldman Sachs 
уже говорят о новом сырьевом суперцикле под влиянием Китая и это 
только начало.

...
Остается один вопрос: что решили Президент Путин и Председа-

тель Си с мирным планом по Украине?

Образ будущего
Вместо Европы от Лиссабона до Владивостока будет Азия от Кали-

нинграда до Шанхая.

Логика Маркова
Видим, что вся прозападная сетка получила рекомендацию выра-

жать озабоченность тем, что Россия может стать младшим партнёром 
Китая. Прикинуться патриотами, чтобы тормозить отношения России 
и Китая. Поэтому если вы читаете кого то про то, что Китай подчиня-
ет себе Россию, - знайте, что это трансляция рекомендованных из Ва-
шингтона тезисов. Конечно, все это на 90%. Допускаю, что есть унику-
мы, которые сами думают точно так, как рекомендуют думать из Ва-
шингтона.

Vладислав Угольный
Меня веселят рассказы про «китайского вассала» — так часть на-

шей правой интеллигенции описывает сближение с Китаем и визит Си 
в Москву. Мол «ну что поделать, в противостоянии с Западом мы вы-
нуждены лечь под Китай».

Проблема правой интеллигенции в том, что они не очень понима-
ют что такое партнерские отношения между нациями.

Подавляющее влияние одной страны на другую — трудный про-
цесс, требующий подавляющего превосходства как культурного, так 
и управленческого, а также подавляющий масштаб одной страны над 
другой.

Выигравшим Холодную войну американцам, например, так и не уда-
лось полностью подчинить Россию. Я даже не про Путинскую эпоху, а 
про правление Ельцина. Даже в 90е русские не пустили иностранцев 
в энергетическую отрасль, например.

Даже украинцы нынче лавируют между Америкой, Британией и ЕС. 
Американцы смогли восстановить там влияние только исключитель-
но благодаря войне и контрольному пакету передаваемого вооруже-
ния. Но при этом американцы до сих пор не в силах дожать Украину 
на сдачу Коломойского.

Каким образом Китай будет осуществлять контроль над Россией? О 

https://t.me/politjoystic/31544
https://t.me/obrazbuduschego2/13251
https://t.me/logikamarkova/5741
https://t.me/zola_of_renovation/4644
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каком вообще контроле может быть речь? Есть только лишь заинтере-
сованность в сотрудничестве. У нас она куда больше, чем у китайцев 
— это бесспорно. Такова ситуация, в которую мы влезли. Но у китай-
цев интересов по отношению к сотрудничеству международному с РФ 
едва ли не столько же.

Тревожные звоночки наступят в случае если у нас навернется коо-
перация с Индией. Это, да, будет говорить о смещении в сторону бо-
лее подчиненного положения. Один из факторов, самый очевидный. 
До тех же пор речь исключительно о партнерских взаимовыгодных от-
ношениях.

Старовойтов о политике
Выражение уверенности Си Цзиньпина в том, что народ России под-

держит Владимира Путина на выборах в 2024 году - это главное заяв-
ление всех переговоров. Что оно означает: 

1. Китайский лидер заранее признает легитимность Путина на посту 
президента до 2030 года. Соответственно, планирует с ним работать 
как с руководителем государства, «опирающимся на власть, данную 
народом» (для коллективистского Китая это почти магическая форму-
ла власти). 

2. Китайская разведка подтвердила высокие рейтинги Путина вну-
три страны и единство внутри политических элит. (О чем нам давно 
говорил ВЦИОМ, но его постоянно подозревали). 

О заговорах и расколах в правящей верхушке речи быть не может. 
Владимир Путин, по мнению, Си Цзиньпина внутриполитическую си-
туацию контролирует полностью. 

3. Это в первую очередь внешнеполитическое заявление для всех 
глав государств, которые внимательно анализирует эти переговоры. 
Это сигнал миру, что с Россией можно и нужно иметь дело, Путин пред-
сказуемый партнер и существование антизападной России (как ресурс-
ной базы в первую очередь), создает в мире необходимую политиче-
скую и экономическую конкуренцию. А конкуренция, как известно, за-
лог развития. 

Си Цзиньпин, своим визитом в Москву, официально зафиксировал 
это новое состояние мира - многополярное лоскутное одеяло. То, что 
Путин ранее назвал новой антиколониальной политикой. Переговоры 
были об этом, если кто не понял.

Александр Жучковский
Кто будет третьим? 
Путин, Си, Трамп – по-моему, неплохо. 
Надо помочь Трампу захватить Белый дом. Трамп сольёт Украину и 

приедет в Крым устанавливать с Путиным и Си новый миропорядок.

Что-то знаю / Павел Данилин
США панически боятся прекращения боевых действий на Украине: 

https://t.me/sstarovoytov/555
https://t.me/juchkovsky/3471
https://t.me/ctotoznayu/3468
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мир для Запада равносилен поражению. Вашингтон официально за-
явил о своей приверженности войне: госсекретарь Блинкен заявил, 
что США выступают против попыток заморозить боевые действия на 
Украине. Коллективный Запад жаждет всё новой и новой крови рус-
ских и украинцев. Фактически Штаты вводят для своих подчинённых 
стран запрет на любое способствование урегулированию конфликта.

РБК
Заявления Путина по итогам переговоров с Си Цзиньпинем.
▪️ Переговоры были успешными, прошли конструктивно. Россию и 

Китай связывают тесные узы, лидеры стран находятся в постоянном 
контакте. Вместе страны могут найти решение даже самых сложных 
проблем.

▪️ Москва и Пекин поставили задачу кратно нарастить сотрудниче-
ство в восьми сферах, в том числе финансовой и транспортной. 

▪️ Правительства двух стран должны без раскачки приступить к со-
гласованию и реализации плана развития основных направлений со-
трудничества.

▪️ Россия готова наращивать поставки Китаю нефти и природного 
газа. На переговорах обсудили проект газопровода «Сила Сибири-2».

▪️ Мирный план Китая может быть взят за основу плана по урегули-
рованию конфликта на Украине.

АДЕКВАТ Z
Прозвучавшее на кремлевском крыльце «сейчас идут перемены, 

которых не было сто лет, и мы двигаем их вместе» - это не только нау-
тро на всех первых полосах огненными письменами, это еще и в учеб-
никах истории через пару поколений. «Иду на вы» или, вернее, «идем 
на вы» в нашем тысячелетии звучит именно так.

Новая глобальная стратегическая реальность кристаллизовалась в 
полной мере, и сейчас у противника прямо на глазах начнется стадия 
ее осознания. Осознания, от которого впору пустить по ноздре или по 
вене.

МИГ России
Вот эти слова при расставании говорят о характере встречи даже 

больше, чем все подписанные документы.
Глобальная. Трансформация. Мира.
Думаем, именно эта финальная сцена разорвет мировые СМИ.

Рамзай
Цвет галстуков у лидеров - пурпурный - символ благородства и бла-

гословения.
Цвет новой Великой Евразии.

https://t.me/rbc_news/70659
https://t.me/politadequate/7359
https://t.me/mig41/25288
https://t.me/ramzayiegokomanda/2063
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Бульба престолов
Полагаю, что единственное, чему РФ не научится у китайского стар-

шего брата (и по совпадению единственное, чему бы стоило научить-
ся) — это концлагеря для ваххабитов.

Дружить с китайцем дружи, но своего истинного хозяина не забы-
вай, дон.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Из очевидных плюсов переговоров Путина и Цзипина:
- совестная космическая навигация (разведка, проект «сфера» и тд)
- партнёрство на долгие годы с полноценным разворотом к Китаю.
- вероятно, тяжёлые вооружения и беспилотники.
- долгосрочное стратегическое партнёрство по сырью.
Из очевидных минусов:
- Россия прячется «за маму»: мы вынуждены, мы ждём, когда они 

будут готовы.
- Вместо своего четкого плана окончания военных действий, опять 

«вернёмся к мирному плану Китая, как к основе». Там вообще-то воз-
врат Крыма и Донбасса Украине в этом плане.

Генеральной линии, которая будет понятна старику и ребёнку у нас 
по-прежнему нет. Сплошная византийская пляска вокруг благих наме-
рений. И бесконечная констатация факта, что это не мы идём в буду-
щее, а нас туда ведут наши враги: «будем вынуждены реагировать на».

Мы ядерная держава, или улитка?

Логика Маркова
Китай сейчас выбирает между борьбой за свой суверенитет и борь-

бой за глобальное лидерство в коалиции нейтральных государств. 
1. Если Китай решительно помогает России бороться против геге-

монии США, в том числе давая России оружие, то тем самым Китай и 
подтверждает ,что он не боится санкций США и помогает России уко-
ротить претензии США, то он укрепляет свой суверенитет.

2. Если Китай держит более нейтральную позицию и работает не на 
победу на России, а на мир, то Китай укрепляет свою позицию лиде-
ра большинства нейтральных государств мира. Но получается побаи-
вается санкций США. 

3. Если Китай пытается достичь обе цели, значит выбор стратегии 
пока не сделан.

Политджойстик/Politjoystic
Корень позиции Китая в ответе Председателя Си по Украине очень 

ясная: мирный договор должен строиться «по сути вопроса и прав-
ды».

…
А это как раз и есть основа позиции России.

https://t.me/bulbe_de_trones/5000
https://t.me/zhivoff/8585
https://t.me/logikamarkova/5740
https://t.me/politjoystic/31550
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Логика Маркова
Запад представляет встречу Путина и Си как встречу лидеров авто-

ритетного мира, противостоящего миру демократий. Но Путин и Си 
совершенно искренне считают, что именно они, Россия и Китай, пред-
ставляют демократию на международной арене. 

1. Потому что Запад стремится к установлению своей диктатуры в 
мире, а Китай и Россия выступают за равенство всех стран в мире.

2. Потому что Китай и Россия стремятся спасти диалог и уважение в 
международных организациях, а Запад хочет использовать их как ору-
жие своей диктатуры.

3. Потому что Россия и Китай отстаивают право народов выбирать 
разные политические системы, а Запад настаивает на том, что его по-
литическая система является единственной правильной.

4. Поддержка террора и репрессий на Украине это точно не под-
держка демократии. Это ясно любому разумному человеку.

Сергей Миронов
Россия становится точкой сбора всех независимых стран
Визит Си Цзиньпина в Россию красноречивее всего говорит об «изо-

ляции» России. Лидер одной из сильнейших экономик мира наносит 
первый визит после избрания именно в нашу страну. Параллельно с 
этим проводится конференция «Россия – Африка», где высокопостав-
ленные гости ждут того, что скажет наш Президент. Россия становится 
«точкой сбора» всех независимых стран, думающих о будущем. 

Но западные проплаченные СМИ пишут про то, что Россия стала 
«изгоем». Ложь европейских и американских политиков становится 
настолько нелепой, что вызывает оторопь даже в странах, ими воз-
главляемых. Правда, а постепенно и справедливость просачиваются 
наружу. Совсем в обозримой перспективе европейским политикам, 
предавшим свой суверенитет, придётся отвечать перед своими изби-
рателями.

РУССКИЙ ДНЕВНИК
Глобальный мир смазанный кровью доллара меняется на другую 

группу, а значит и другой мир. К юаню подшиты Иран, Саудовская Ара-
вия, Россия. Половина Африки. Очень хочет пришиться БРИКС. Зона 
расчётов пары $/€, про фунт и швейцарский франк не говорю, это су-
губо региональные валюты, тает быстрее Антарктиды. На глазах. И это 
тоже война

GREY ZONE
«Российская Федерация выступает за использование юаней в рас-

чётах со странами Азии, Африки и Латинской Америки» — заявлено 
по итогам саммита РФ-Китай. 

А почему не в рублях? Почему Россия, суверенное государство, име-

https://t.me/logikamarkova/5742
https://t.me/mironovonline/6939
https://t.me/russdiary/18555
https://t.me/grey_zone/17874
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ющее преимущество в военном и политическом присутствии в той же 
Африке, выступает за использование чужой национальной валюты?

Что-то знаю / Павел Данилин
Президент России развивает сотрудничество с лидерами будуще-

го вопреки сопротивлению лидеров прошлого. Африка – континент с 
огромными экономическим, ресурсным, культурным, туристическим 
потенциалом, который всегда рассматривался Западом как источник 
грабительских доходов. Запад всегда стремился выкачать как можно 
больше средств и ресурсов из Африки, при этом не дав этим странам 
даже шанса на развитие. Россия действовала и продолжает действо-
вать, исходя из других принципов – она помогает раскрывать потен-
циал и выстраивает отношения, основанные на взаимовыгодном со-
трудничестве и уважении друг к другу. Россия не цепляется за связи 
с обрушающимися экономиками и рынками Штатов и Евросоюза, но 
заранее выстраивает отношения с экономиками и рынками будуще-
го: Африкой, Китаем, Индией, Латинской Америкой.

Образ будущего
Американцы нашли, чем ответить на визит Си в Москву. Они отпра-

вили японского премьера Кисиду в Киев.
Японцам не привыкать к унижению.

АДЕКВАТ Z
...В свете скоропостижного набега японского премьера на Киев ин-

тересуюсь: никто еще не отметил, что по этому случаю самое время 
хорошенько разогнать на японскую и китайскую аудитории русскую 
народную мудрость про коня с копытом и рака с клешней? Никто? Тог-
да я первый.

Vоенкор Котенок Z
Видимо, в Токио решили, что данный жест будет смотреться, как де-

монстрация политической субъектности и принципиальности. 
Выглядит, мягко говоря, не равнозначно. Тем более что есть боль-

шие сомнения в японском авторстве данного перфоманса. Все-таки 
полуколониальный статус - это не шутки.

Умный еврей при губернаторе
Япония с 1945 года не была независимой страной. В России этого 

довольно долго не понимали - но что уж теперь поделать. А так - ни 
малейших следов суверенитета. И никаких попыток его вернуть. Не-
чему удивляться.

Что-то знаю / Павел Данилин
Визит японского премьера в Киев показывает, что Фумио Кисида - 

жалкий эпигон председателя Си. 

https://t.me/ctotoznayu/3471
https://t.me/obrazbuduschego2/13249
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Впрочем, такова судьба любого американского холуя.
А не холуя - Синдзо Абэ удачно убил «независимый террорист» как 

раз на том этапе, когда Японию заставляли разорвать с нами все отно-
шения. Чтобы не дай Ками-сама авторитетом не задавил, потребовав 
не делать глупости...

И когда Кисида, который, кстати - потомок выживших в ядерных 
бомбежках Хиросимы - в буквальном смысле шестерит на посылках у 
американцев, Аматеру-сама смотрит на него с презрением.

Холмогоров
Конечно главному унижению сегодня подвергли Японию. 
Обоссали просто.

МАРДАН
«Россия готова вернуть вывезенных с Украины детей, когда там бу-

дут безопасные условия, заявил на пресс-конференции постпред РФ 
при ООН Василий Небензя. Этих детей перемещали в Россию, чтобы 
«уберечь их от опасности, которую могут представлять боевые дей-
ствия», заявил он»

Мидовские чиновники по-прежнему находится в нирване образца 
2019 года. Для МИД РФ не существует новых российских территорий. 
Дети, которых увезли от войны из России в Россию, должны вернуть-
ся на Украину.

Товарищ Небензя! На какую Украину должны вернуться русские 
дети. которых увезли из Херсона или Мариуполя? Вы их куда собира-
етесь отправить? В Ивано-Франковск или Винницу?

Стрелков Игорь Иванович
Постпред Небензя назвал безопасность условием для возврата вы-

везенных с Украины детей
И кто-то после этого будет убеждать меня, что в Кремле поняли «не-

совместимость» РФ с т.н. «украиной»? Когда едва не главный офици-
альный дипломат прямо обещает, что «стоит договориться - и всех 
вернём»? Без всякого указания на то, что это невозможно, пока в Ки-
еве во власти сидят укро-нацисты?

Вновь убеждаюсь, что в Кремле никто до сих пор всерьез не соби-
рается побеждать... По-прежнему свято верят в возможность «ком-
промиссного договорнячка», а президентский нос рассматривают, как 
главный рабочий инструмент для его достижения.

Книга Носовича
Мы как-то не заметили, что Молдавия вплотную приблизилась к ста-

тусу недружественного государства. Обещание присоединиться к санк-
циям Евросоюза против России автоматически предполагает именно 
такой ответ - со всеми вытекающими для молдавских экспортеров и 
потребителей энергии последствиями. 

https://t.me/holmogortalks/27983
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https://t.me/strelkovii/4288
https://t.me/nosovichchannel/2018


ОГЛАВЛЕНИЕ 405ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАРТА

Весь прошлый год Майя Санду пыталась лавировать и говорила (чем 
дальше, тем тише) про нейтралитет. Но кто же ей позволить учитывать 
интересы Молдовы, когда старшие товарищи объявили против России 
крестовый поход. 

Впрочем, чем дальше, тем меньше оснований говорить, что Майя 
Санду в Молдове что-то решает. Даже формально. Сейчас вот в Киши-
нёв направляют гражданскую миссию ЕС, в рамках которой брюссель-
ские чиновники будут инкорпорированы на руководящие должности 
молдавской власти, включая и силовые. Это уже открытое внешнее 
управление. Цель - чтобы молдаване не рыпались и бодро шагами в 
пропасть, в которую уже рухнула Украина

Пепел Клааса
В XXI веке значительно снизилось влияние «тумана войны» и любая 

концентрация сил противника на передней линии неизбежно должна 
вызвать арт- и авиаудары нашей стороны.

Войска противника могут добиться тактических успехов (растратив 
наступательный потенциал, продвинуться на десяток-другой киломе-
тров), но ни о каких «прорывах к морю» речи идти не должно.

В то же время, понятны и опасения. Военная наука - это прекрасно, 
но объективная реальность, как известно, не всегда совпадает с рас-
кладками военной науки. На это войне уже случались маловероятные 
вещи.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Большие колонны ВСУ передвигаются в прифронтовой зоне без про-

блем. Техника накапливается в тыловых районах. Информация об этом 
поступает в основном от источников на местах. 

Где спутниковая разведка?
Где гиперспектральные всепогодные спутники, такие как у амери-

канцев, которые отслеживают все наши передвижения войск в любую 
погоду? 

Где высокоточное оружие, способное оперативно наносить удары 
по таким колоннам?

Кто за это отвечал?

Battle_Z_Sailor
Вся война ведётся только на личных контактах и почти всегда толь-

ко по горизонтали. Вертикаль не работает. Верха ничего нового вниз 
не спускают. Низовых верха не слышат.

Царьград ТВ
Сергей Лавров прокомментировал поступающую информацию о 

возможной поставке киевскому режиму снарядов с обедненным ура-
ном.

«Англосаксы, которые тащат за собой коллективный Запад, возом-
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нили себя гегемонами давно и хотят эту гегемонию сохранять. Гото-
вы идти не просто на риски, а на нарушения международного гумани-
тарного права. Как это было в 1999-м году в Югославии», - заявил ми-
нистр иностранных дел журналистам.

GREY ZONE
Ранее некоторые политические представители РФ говорили следу-

ющее:
— «Москва будет расценивать использование Киевом снарядов с 

урановым наконечником для танков Leopard 2 как применение «гряз-
ных» ядерных бомб»

Анатолий Шарий
Считаю преступлением не поставку снарядов с обедненным ура-

ном. Британцам плевать, для них Украина от Зимбабве не очень. 
Преступлением является согласие на стрельбу этими снарядами на 

нашей земле. Я надеюсь, этого не будет

АДЕКВАТ Z
Снаряды с обедненным ураном, обещанные бритишами украм - это 

не ради перемоги на поле боя, конечно. Это с единственной целью 
дополнительно загадить территорию, которую скоро предстоит поте-
рять навсегда. Оставить нам больше болезней, больше смертей, боль-
ше выведенной из оборота пашни, больше потерянных для хозяйства 
водоемов и водосборов.

И в таком виде это обещание выглядит демонстративным и наглым 
заступом далеко за черту. Заступом, у которого должны быть послед-
ствия.

Мария Захарова
Югославский сценарий. Эти снаряды не только убивают, но зара-

жают окружающую среду и вызывают онкологию у проживающих на 
этих землях  людей. 

Кстати, наивно полагать, что жертвами станут только те, против кого 
это всё будет применено. В Югославии пострадали в первую очередь 
натовские солдаты, в частности итальянцы. Потом они долго пытались 
выбить компенсацию у НАТО за потерянное здоровье. Но в исках им 
было отказано. 

Когда очнутся на Украине? Я не про зависимых на Банковой. А про 
тех, кто ещё  способен думать. Их благодетели их же и травят.

Маргарита Симоньян
После обедненного урана растить на этой земле ничего нельзя. Ово-

щи, фрукты, хрестоматийные черешни, хлеб, - все будет отравлено. 
Кто-нибудь станет травить черешни на своей земле? 

https://t.me/grey_zone/17865
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Вот и ответ. Это не их земля. Они сами не считают ее своей. 
Эта земля у них в заложниках. Наша земля - в заложниках у них. 

Вместе с людьми. 
Дальше три варианта. 1. Освободить заложников. 2. Дать погибнуть 

заложникам. 3. Согласиться, чтобы нас шантажировали заложниками, 
пока мы или их не освободим, или они не погибнут (как всегда посту-
пают террористы). 

Выбирайте.

Старше Эдды
Последствия возможного применения снарядов с обедненным ура-

ном в целом на фоне общих бедствий войны – царапина на фоне мас-
сового убийства. А учитывая масштабы британских танковых поставок, 
включение в их арсенал снарядов с обеденным ураном – настолько 
ничтожная величина, что ее обсуждение теряет практический смысл, 
особенно если вспомнить, что у нас и свои аналогичные боеприпасы 
есть.

Чем пугать народ выдуманными «буками», стоило бы вести серьез-
ный разговор о настоящих угрозах, среди которых – разведыватель-
ная поддержка ВСУ, поставки высокоточного оружия растущей даль-
ности, поставки беспилотников, артиллерийских радаров и прочих 
средств, позволяющих хохлу нивелировать наше превосходство в огне-
вой мощи. 

Совокупность этой поддержки и поставок дает намного больший 
уровень опасности, чем «урановые» боеприпасы, но для обсуждения 
этой темы нужен более высокий уровень понимания – продать потре-
бителю страх перед ураном гораздо проще, чем не опасения относи-
тельно поставок совсем не столь пугающих систем управления, связи, 
целеуказания и других подобных вещей.

Чёрный Прапор
Сердечники из обедненного урана применяют из-за его абляцион-

ного эффекта (самозатачивание при пробитии) и заброневого пиро-
форного воздействия. Нормальный обеднённый уран фонить не мо-
жет по причине высокой чистоты, малой концентрации изотопа U235 
и следствием тому низкой радиоактивности (ниже чем естественный 
фон).

Что-то знаю / Павел Данилин
Владимир Путин намекнул на возможность применения тактиче-

ского ядерного оружия: 
Цитата В.Путина: «Великобритания устами заместителя главы ми-

нистерства обороны этой страны объявила не только о поставках тан-
ков на Украину, но и снарядов с обеднённым ураном. Похоже, что За-
пад действительно решил воевать с Россией до последнего украинца 
– уже не на словах, а на деле. Но хотел бы в этой связи отметить, что 

https://t.me/vysokygovorit/11074
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если всё это будет происходить, то соответствующим образом Россия 
вынуждена будет реагировать. Имею в виду, что коллективный Запад 
начинает применять уже оружие с ядерным компонентом».

И, честно говоря, думается, что данная угроза вполне допустима. 
Что важнее - применение/неприменение ЯО - пусть и тактического - 
или жизни наших солдат? Понятно, что целей для применения ЯО на 
Украине на современном этапе конфликта нет. Но надо сказать, что 
если конфликт переходит в новую стадию, а Британия и США явно хо-
тят этого перевода - то таковые цели вполне могут появиться. 

Таким образом, давайте будем откровенны - если украинские эли-
ты хоть в малой мере, действительно, обеспокоены за будущее укра-
инского народа (спойлер - судя по тому, что украинские власти дела-
ют с мужским генофондом, они ни черта не обеспокоены за будущее 
украинского народа), то они должны принять правильные решения, 
касающиеся дальнейшего следования (точнее, отказа от следования) 
в англо-американском фарватере.  

Ну, а американцам и их ТНК, которые так ратуют за победу украин-
цев, следует дать понять, что победить Украина не может, и, если они 
хотят сохранить на территории бывшей УССР хоть какую-то собствен-
ность, то им следует максимально быстро начинать договариваться.

Бульба престолов
Обеднённый уран используют в снарядах, потому что он очень тя-

жёлый. 
Просто из-за его высокой удельной плотности. Как груз. Он в два с 

половиной раза тяжелее железа.
Обеднённый уран не является радиоактивным элементом.
Снаряды с обеднённым ураном не обладают никакими дополни-

тельными боевыми свойствами кроме повышенной массы.
Ни ядерного взрыва, ни эффект грязной бомбы обеднённый уран 

не вызовет.
Токсичность обеднённого урана является химической, и болезни 

снаряды с ним вызывали у своих же танкистов.
Его можно сравнить со свинцом, который тоже может быть радио-

активным, но в обычных пулях он в своей неактивной форме.
Весь страх перед ним основан на самом слове «уран».
РФ дадут пизды по совершенно другим причинам.
Красная линия, которую давно перешёл Запад — тотальная конвен-

циональная поддержка Украины, и снаряды с ураном лишь незначи-
тельная её часть, и одна из самых низкотехнологичных.

 Обогащённый уран и плутоний в обезоруживающем ударе приле-
тят по РФ при жизни большинства читающих это.

Юрий Баранчик
Возможно, с помощью ЯО нам придётся сносить всё и вся в Европе
Расцениваю сценарий, описанный Борисом Рожиным, как вполне 
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реальный. Ранее я неоднократно отмечал, что Польша готовится к во-
йне с Россией.

Согласен с Борисом Рожиным и в том, что вариант действий Запад 
будет выбирать исходя из вероятности перехода России к примене-
нию ядерного оружия.

Если вероятность они оценят как низкую, то могут двинуть прямо 
на Белоруссию и, возможно, на Калининград. Если же как высокую, то 
на первом этапе будут вести боевые действия в географических гра-
ницах Украины.

Это, давайте говорить прямо, происходит уже и сейчас за счёт нали-
чия большого количества натовских «отставников» не только за слож-
ной техникой, но и на линии боевого соприкосновения. Только шев-
роны у них не армий НАТО, а неких ЧВК.

Добавим сюда совместное с Киевом руководство боевыми действи-
ями, полное разведывательное обеспечение ВСУ и обильные постав-
ки оружия и всего другого необходимого.

Во многом наш успех будет определяться решимостью пойти на при-
менение всех средств для защиты суверенитета России. Ибо в войне 
обычными средствами у противника будет кратное превосходство во 
всём.

Очевидно, что при создании на границе с Россией развёрнутой груп-
пировки НАТО в 300 тыс. человек (100 тыс. постоянного уровня готов-
ности и 200 тыс. с готовностью в 7-10 дней) мы не сможем обойтись 
демонстрационным ударом ядерным оружием. 

Он будет даже вреден, т.к. при таком напряжении тут же может быть 
и ответный в нашу сторону.

Нам придётся сразу сносить с помощью ЯО всё и вся в Европе: все 
точки базирования ядерного оружия противника, базы ПРО в Румы-
нии и Польше, все военно-морские и воздушные базы, пункты управ-
ления, места сосредоточения войсковых группировок и т.п.

То есть надо будет нанести удар такой силы, чтобы риск ответного 
ядерного удара по России свести к минимуму.

Под шумок можно навсегда избавиться от Британии. Без её участия 
Штаты не смогут в дальнейшем контролировать Европейский конти-
нент.

Наверное, данный удар должен будет наноситься с одновременным 
звонком в США с предупреждением, что старт даже одной ракеты с их 
АПЛ или континентальной территории станет поводом для ядерного 
удара по ней стратегическим ядерным оружием.

Американцы, конечно же, имеют обязательства перед союзниками 
в Европе, но умирать с ними за компанию вряд ли готовы. Это хорошо 
видно по эпизоду с их сбитым беспилотником у Крыма.

Может быть, до описанного сценария дело и не дойдёт, если мы их 
заранее до смерти запугаем другими способами. Но этого в должной 
мере с нашей стороны, к сожалению, пока не наблюдается. Что при-
ближает описанный выше сценарий.
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Холмогоров
О чем в Москве договорились по вооружениям видно из западной 

реакции: обедненный уран, ускорение поставки абрамсов, заявления 
про пэтриоты.

Видимых причин для таких эскалирующих заявлений у западников 
нет. Значит есть невидимые.

Осведомительное Агентство
Сегодня у нас на повестке дня профессиональный пораженец и ав-

тор телеграм-канала Moscow Calling (в народе ЦИПСОКоллинг) Андрей 
Куршин. 

Куршин в свое время был в составе ополчения Донбасса в 14 году. 
Вернувшись домой, он стал ярым критиком Путина. 

Будущий рупор российских пораженцев активно критиковал Кремль 
за отсутствие решения ввода войск на Донбасс, и здесь вряд ли можно 
было бы с ним не согласиться. Однако, когда Владимир Путин в фев-
рале 22 года объявил о начале СВО, Куршин снова обрушился с крити-
кой уже на решение о вводе войск для разгрома Украины. 

С тех пор его телеграм-канал Moscow Calling, вещающий на десятки 
тысяч человек, ведет активную пораженческую пропаганду, на протя-
жении всей СВО размещает у себя адаптированные для российского 
пользователя посты украинских ресурсов, видео с уничтожением на-
шей техники и убийством наших солдат, а также обвиняет нашу ар-
мию в различных преступлениях и пророчит неизбежное поражение 
нашей стране.

Во времена ВОВ такие люди подпадали под определение «паникер 
и пораженец». Мы далеко не фанаты Сталина, однако жесткое пре-
сечение деятельности пораженцев и их наказание во время войны за 
выживание страны является единственным приемлемым вариантом. 

Поэтому Куршин становится второй основной целью нашей иници-
ативы по борьбе с внутренним врагом наряду со Штефановым. В уга-
ре своей пораженческой пропаганды Куршин обильно дискредити-
ровал нашу армию, на основании чего и будут строиться наши много-
численные обращения в органы по поводу его деятельности, которые 
мы сейчас готовим. 

Призываем всех неравнодушных граждан поучаствовать в нашей 
инициативе и предоставлять информацию о действиях этого челове-
ка, подпадающих под статьи УК РФ. Вместе мы добьемся результата и 
сделаем тыл нашей армии чище.

[ЧеКа]
Хватит заниматься дебилизацией противника
Меня раздражают военкоры, блогеры и СМИ, которые преподносят 

врага как какой-то цирк Шапито, который можно обратить в бегство и 
победить одной правой. Это не так.

Не надо писать, что ВСУ от одного вида какого-то конкретного наше-
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го подразделения разбегаются, что у них обрушение по всем фронтам, 
что они настолько тупые, что... (дальше идёт преувеличенное описа-
ние проблем, неудач и сложностей у противника). 

Да, хохлы никчёмные, в каком-то социальном смысле даже непол-
ноценные. 

Да, ими правит клоун и они ведомы рукой заокеанских хозяев. 
Да, у них огромные потери, порой тупейшие решения командова-

ния, дефицит многих ресурсов и средств (что, к слову, активно воспол-
няет Запад).

Да, их невероятно приятно уничтожать любыми средствами.
Они достойны того, чтобы их ненавидеть, бороться с ними и побеж-

дать. Но оценивать их надо объективно, чтобы потом не было завы-
шенных ожиданий по поводу наших успехов. Представлять противни-
ка в виде шутов и болванов – ошибка, которая нам же и обойдется до-
рого.

Нам пишут из Янины
По словам военного эксперта Владислава Шурыгина, танк Т-62М 

представляет из себя идеальную платформу для модернизации под 
широкий спектр задач. 

«Он оснащен неплохой пушкой, а остальное, уже когда он придет с 
хранения, можно добавить на заводе. Это может быть новая защита, 
прицелы, связь. На каждый Т-62 можно смело «нарастить» по несколь-
ко тонн различной защиты, которая могла бы сделать его трудноуяз-
вимым для «Джавелинов», «Инлавов» и «Стугны», которые сегодня 
использует Украина. Даже такую платформу выпуска 1960–1970-х го-
дов можно модернизировать практически бесконечно до уровня ма-
шин второго или третьего поколения Т-72 и Т-80», — считает военный 
эксперт.   

Конченая, рафинированная мразота. 
Обвешивание танков динамической защитой «Контакт-1» не защи-

щает от «Джавелинов» вообще никак, у «Джавелина» тандемная БЧ, 
он изначально создан для того, чтобы без проблем пробивать этот са-
мый «Контак-1».  И у «Стугны» - тандемная БЧ. И от  NLAW это всё, на-
вешенное по бокам, точно никак не защитит.

Единственное, что может по-настоящему защитить танкистов, во-
юющих на этом антиквариате, это надёжная шифруемая связь с пехо-
той В ЧАСТОТАХ ПЕХОТЫ, которая массово пользуется гражданскими 
VHF- и UHF-радиостанциями.

ВСУ себе это начали делать на всей бронетехнике сразу после Де-
бальцево. И это сработало. Но наши гении, угробив лучшую технику, 
хотят следом угробить и снимаемое с хранения старьё.

Изумительные люди.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
«Мне очень неприятно, что Украинская Православная церковь, вме-

https://t.me/wehearfromyanina/1589
https://t.me/zhivoff/8581
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сто того чтобы призвать свою паству поднять оружие против этих мер-
завцев и подонков, подонков, унижается, стоит около офиса Зеленско-
го и просит милостыни, чтобы он вышел к ним и поговорил. Когда вы 
приходите и клянчите милостыню у зверя, который уничтожает цер-
ковь, зверь не помилует вас. Он унизит вас и растопчет. 

Призовите верующих бороться за веру. Пока верующие, вместо того 
чтобы бороться за веру, борются за фейковое украинское государство 
и умирают там, на передовой. В интересах США, Зеленского и его транс 
национального капитала. Призовите лучше этих людей бороться за 
Православную веру. Не в того врага они стреляют - мы им не враги. А 
Зеленский им враг.

Пока мы на фронте друг друга убиваем, эти сволочи там уничтожат 
их церковь. И святая обязанность священников призвать не к войне 
с русскими, а к войне с теми, кто уничтожает Православную церковь. 
Но они этого не делают. Они ходят унижают, как псы под забором ску-
лять. 

Что это за позорище? Так и будет уничтожена православная цер-
ковь! Там католицизм будет. Папа приедет, всех покрестит в униатсво. 
Там одна сплошная Галиция будет. Хорватия будет!Резать будут нас 
сто лет потом», - сказал журналист Алексей Живов.

Donrf
С Онуфрия уже песок мешками высыпается. Имена путает. Всю жизнь 

священник. Бог дал шанс уйти мучеником и спасителем веры. А он, пу-
таясь в словах, вылизывает иудея. По мощам и елей. Что сгнило долж-
но умереть. Победим - Церковь возродится в Малороссии. Нет, так с 
этими она обречена

Стрелков Игорь Иванович
Церковь не обречена и обречена быть не может. Поскольку Церковь 

- это там, где трое собрались во имя Христа (и совершенно не обяза-
тельно, чтобы среди них кто-то имел сан). Так что «пусть мёртвые хо-
ронят своих мертвецов» - они заслужили эту участь и Бог им судия. От 
них надо просто отряхнуться, как от праха и не связывать с этим мусо-
ром никаких надежд на будущее.

Политджойстик/Politjoystic
День сегодня исторический. Надавали по сусалам американцам, за-

пустив то, что уже не остановить. Ввели в откровенный ступор и исте-
рику европейцев и всем сказали, что сто лет такого не было, а теперь 
началось, так что определяйтесь. Оказалось, что СВО - это проверка на 
прочность и разведка боем. Оказалось, что мы жили в мире иллюзий, 
где нас обманывали, а где сами себя. Да, будет много крови и много 
лет еще пройдет, прежде чем устаканится новый мировой порядок и 
наступит мир, но нам этого времени перемен уже не избежать. Так что 
теперь бояться? Делай что должен и будь что будет.

https://t.me/donrf22/17677
https://t.me/strelkovii/4281
https://t.me/politjoystic/31552
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Мадам Секретарь
Завод «Москвич» отозвал все свои проданные автомобили в коли-

честве 86 штук.
Проблема оказалась в некачественной русификации интерфейса.
Автомобиль русский, а глаз сами знаете какой.

https://t.me/madam_secretar/22489
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ МАРТА

Логика Маркова
Премьер министр Японии прямо во время визита Си в Москву при-

ехал в Киев. Тема самым Япония зачем то зафиксировала себя врагом 
и России и Китая. Зачем? Это кажется просто глупостью Премьер-ми-
нистра. Да он еще и приехал в Бучу, где зачем то высказал поддерж-
ку преступной концепции Зеленского. Напомню, спецслужбы Украи-
ны убили у Буче более 100 мирных жителей за то, что они получали 
гуманитарную помощь от армии России и лгут всем, что этих мирных 
жителей убила армия России. 

Японии увеличивать вражду одновременно со своими главными со-
седями Россией и Китаем, контпродуктивно.

РИА Новости
Кисида во время визита на Украину пригласил Зеленского поуча-

ствовать в саммите G7 онлайн, приглашение принято, пишет Киодо

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Порошенко решил не отставать от Владимира Путина и провел встре-

чу с послом Китая на Украине. 
На которой обсудил мирный план поднебесной и подтвердил необ-

ходимость переговоров для прекращения боевых действий. 
Петя в тренде и тонко чувствует повестку дня - пришло время Крас-

ного дракона, старик Байден умирает, а с ним умирает американская 
экономика и гегемония в целом. 

Порошенко очень рассчитывает, что его команда прийдет на смену 
Зеленскому и для этого нужно быть понятным новым хозяевам мира! 

Наш пострел везде поспел!

Комиссар Исчезает
Нет никакого смысла ругать американцев, если вы - не эксперт с ток-

шоу. Все уже обругано до нас.
Американцы делают то, что хотят, потому что они могут. Это самое 

главное. 
А мы - можем? 
Именно поэтому я думаю, что надо не упражняться в «геополити-

ческих» проклятиях, а стать самим себе Америкой. 
Это очень трудно. Почти невозможно. Но в последний год мне ка-

жется, что первые шаги в эту сторону пройдены.

Анатолий Шарий
Вдова арийца с фамилией Реймер, сменившего фамилию на Ман-

гушев:
«Мы с Игорем гуляли по “Азовстали”. Я увидела военную форму с 

https://t.me/logikamarkova/5747
https://t.me/rian_ru/197596
https://t.me/The_Kyva/5091
https://t.me/komissarischezaet/346
https://t.me/ASupersharij/17235
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синей изолентой, решила снять с нее шеврон с группой крови на па-
мять или как сувенир кому-нибудь….

Потянула и тут вывалились из формы кости и череп. Игорь сразу по-
бежал в машину за пакетом. Он взял этот череп, жена какого-то его то-
варища очень хотела череп украинца», — заявила Азаревич. 

Больные нахрен на голову твари

Дзермант
Россия и Китай: будет ли Новая Орда?
Россию и Китай стратегически и фундаментально сближает вовсе 

не затягивание конфликта на Украине, где Китай якобы «спасает» Рос-
сию, хотя он действительно помогает ей минимизировать последствия 
западных санкций. Россия и Китай вместе, исходя их обоюдного и вза-
имного интереса создают новую архитектуру миропорядка.

Россия делает это прямо и жестко, вступив в открытый и горячий 
конфликт с США и их союзниками на территории Украины, Китай это 
делает в своей манере – гибко и мягко, формируя экономические и 
финансовые предпосылки для избавления от западной зависимости. 
Россия и Китай, исходя из своих стратегических культур и актуальных 
вызовов дополняют друг друга.

Политджойстик/Politjoystic
Всё происходящее после усиления союза Россия - Китай - Иран бу-

дет больно отзываться на положении стран, продолжающих колони-
альную политику. Понятно, что последними «упадут» и начнут транс-
формироваться США (среди группы колонизаторов тоже есть иерар-
хия). А вот процесс деградации жизни граждан Британии, Франции, 
Германии, Испании, Нидерландов, Бельгии (обратите внимание - это 
всё Европа) станет развиваться  ускоренными темпами - попросту не 
будет баланса между бюджетом стабильной экономики и затратами 
на сопротивление (вооруженным, юридическим) новому миру. 

...
Развитие всегда побеждает в борьбе с разрушением. Если вас пере-

стали бояться в колониальной модели мира, то вы всё больше дума-
ете о войне, чем о торговле, пытаясь сохранить процесс ограбления 
других, чтобы хорошо жить самому. Падет ли Евросоюз? Падет, но не 
от того, что страны начнут выходить из него. Он падет, превратившись 
в политический департамент НАТО. А что с управлением экономикой 
будет? Лихорадочные действия ЕС по обеспечению газом и нефтью 
промышленности и граждан стран, входящих в Евросоюз, показыва-
ют, что уже нет баланса - проблему дефицита попросту закидывали на-
печатанными деньгами, уничтожая рыночный подход. И так по мно-
гим направлениям. Параллельно Европа попала в ловушку США, тра-
тя всё больше и больше на украинскую войну. СВО оказалась площад-
кой, где ресурсы, баланс в экономике сжигаются не российские, а ев-
ропейские. 

...

https://rtvi.com/stories/on-mechtal-uvidet-goryashhij-kiev-vdova-kapitana-igorya-mangusheva-o-ego-zagadochnoj-smerti-bezdejstvii-sledovatelej-i-cherepe-s-azovstali/
https://t.me/dzermant/5248
https://t.me/politjoystic/31554
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Какие-то страны Европы пытаются оградить себя от этих разруши-
тельных процессов, как Венгрия, ставя на модель «умри ты сегодня, а 
я попытаюсь выжить» и в будущем им повезет больше. Какие-то без-
вольные, как Италия или Греция, как раз «умрут» первыми не в си-
лах сопротивляться поеданию их Германией и Францией (у младших 
братьев США тоже своя иерархия). А мне больше остальных жаль Пор-
тугалию - страну, которая давным давно отказалась от колонизатор-
ской модели, как-то приспособилась и вот тебе здрасьте - придется от-
дуваться второй раз, но уже по вине других.

Объясняет Readovka
Смертельная битва — нам некуда отступать
Визит в Россию Си Цзиньпина и страшная истерика на Западе по это-

му поводу — не то чтобы новость, но лишнее напоминание нам всем.
Мы дети благополучного времени. Нынешнее противостояние не 

затрагивает большинства из нас непосредственно — разве что в Евро-
пу в отпуск уже толком не скатаешься. И кажется, что чуть-чуть отмо-
тать назад — политики порешают, и опять станет как прежде, с «Нет-
фликсом» и «Юникло». Лишь изредка мы будем браниться, что каки-
е-нибудь поляки опять зациклились на Сталине, будто других проблем 
нет.

Так не произойдёт.
По поводу нас уже принято принципиальное решение — Россия 

должна быть уничтожена. Обратите внимание: даже никакой мор-
ковки, за которой можно бежать, этот самый коллективный Запад не 
предусмотрел ни для нас с вами, ни для наших элит. Им не нужен 
мир — им нужна капитуляция. Путин — вне закона. Олигархи? Отдай-
те 50 или даже 90% своего состояния, и мы подумаем, что с вами де-
лать дальше (спойлер — ничего хорошего). Военные? Вас ждут в Гаа-
ге. Простые россияне? Платите и кайтесь.

Просто вспомним прекрасное стихотворение Александра Пелеви-
на:

«Не будет вам никаких паспортов хорошего русского,
Кто хороший, а кто плохой — не разглядеть из-за бруствера,
Не поедем теперь никуда мы, такие дела, господа и дамы,
Для них мы все Иваны, даже когда Абрамы».
Извините, если разочаровали или сорвали покровы, но не будет ни-

какого «плана Маршалла»  для «восстановления постпутинской Рос-
сии» — будет план «Иван заплатит за всё».

Общность, объявившая себя единственным оплотом цивилизации, 
намерена просто скушать нас по своей цивилизованной надобности.

Это неприятно. Это неуютно. Но это даёт определённость.
Мы на эту арену уже вышли. Мы на ней стоим. Отсюда сами не ухо-

дят.
Либо тебя выводят триумфатором. Либо уносят — проигравшим.

https://t.me/readovkaru/2781
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Сергей Миронов
Визит председателя КНР Си Цзиньпина в РФ подтвердил, что две 

страны вместе строят новый мировой порядок. Задача России – раз-
вивать свой потенциал, чтобы не отстать от китайских партнеров.

В этой связи хочу обратить внимание на слова Си Цзиньпина, кото-
рые он сказал Владимиру Путину на прощание: «Сейчас идут переме-
ны, которых не было в течение 100 лет. Мы вместе двигаем эти пере-
мены».

Эти перемены – это смена всего мирового порядка, выстроенно-
го Западом под себя. Теперь приходит время новых лидеров, которы-
ми становятся Китай и Россия. И Си Цзиньпин прямо на это указыва-
ет, употребляя слово «вместе». Это показывает то значение, которое в 
Китае придают России и сотрудничеству с ней в новых условиях.

Но при этом я настаиваю, что нам нельзя менять условный Лондон 
на условный Гонконг, то есть уходить из западной зависимости в вос-
точную. Нельзя просто менять американские и европейские детали, 
станки, агрегаты на китайские и радоваться этому. Надо производить 
свое с учетом зарубежного, в том числе китайского опыта. Китай в свое 
время поступал именно так и добился колоссальных успехов. Сегодня 
он видит в нас надежного партнера. И только если Россия будет эко-
номически сильной, это будет отвечать интересам всех сторонников 
многополярного мира. И Россия должна быть сильной!

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Место России в китайском союзе - это место военно-политическо-

го тарана. Так было, когда этот союз только нарождалась 12 лет назад, 
так и осталось сейчас.

Китай, как верно заметил выше коллега, будет до последнего мо-
мента тянуть резину «нормальных отношений с Западом». Хотя из по-
следних заявлений американских генералов ясно, что дни нейтраль-
ного «срединного царства» сочтены.

Что Россия может предложить Китаю, кроме Сибирской тундры, 
газа и нефти? Пожалуй, именно доминирующее военное участие в со-
вместных международных проектах. Так, к примеру, был задуман про-
ект канала в Никарагуа (он в процессе реализации).

Однако, последний год, как опять же верно заметил Выше колле-
га, сильно поколебал позиции России, как сильной военной державы. 
Нужны уверенность, напор, и победы. С последним, пока не склады-
вается.

Но Китай подождёт. Сам он пока не готов «явить миру свою мощь». 
А зная китайской менталитет, может и не явит никогда. Технично отси-
девшись за чужими спинами, например, за Российской.

Китаю будет интересны поставки России своего оружия как ради за-
работка, так и ради испытания. И конечно просто проситься в уравне-
ние совместный гражданский и военный космос.

Россия десятикратно экономически слабее Китая, но двухкратный 
сильнее по ядерному потенциалу. Россия готова брать на себя самую 

https://t.me/mironovonline/6950
https://t.me/zhivoff/8602


ОГЛАВЛЕНИЕ 418ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ МАРТА

«грязную» работу по построению многополярного мира, зная, что за 
спиной стоит большая китайская панда.

Пожалуй, что это и есть формата симбиоза наших цивилизаций: 
нефть в обмен на технологические товары и оборудование, общий 
космос, военное сотрудничество и Россия, как таран однополярного 
мира.

Перебежчик возвращается
Американцы пытаются нас обидеть и рисуют вот такие карикатуры 

А нам даже понравилось. Не хватает ядерного чемоданчика в лапе 
русского медвежонка :)

Друид
Не утихающее обсуждение про то, что Россия является/становится/

будет китайской колонией – навязано Западом, их пропагандистами и 
масс-медиа. Нет смысла его опровергать ввиду очевидной абсурдно-
сти. И нет смысла его тиражировать, приводя какие-то аргументы, так 
мы укрепляем его.

В России нужно говорить про своё суверенное развитие, противо-
стояние с Западом, которое, так или иначе, должно завершиться с огра-
ниченными (но актуальными) возможностями развития и какого-то 
взаимодействия. Европа в этом плане окончательно утратила субъект-
ность, однако ни Китай, ни Россия, ни Германия или Франция, глобаль-
но не заинтересованы в разрыве торговых и экономических цепочек.

В этом плане лучше развивать точку зрения о том, что США являют-
ся мировым жандаром и искусственно, ради собственных интересов 
и мирового доминирования, создают новую холодную войну.

Что-то знаю / Павел Данилин
Те, кто строчит строка за строкой что-то там про вассалитет, не пра-

вы, конечно. Даже по форме это никак не вассалитет - за ярлыком сами 
ездят. На край, титул дают на поле боя. Но уж точно вассальный титул 

https://t.me/perebezhchik/10943
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не привозят в ходе государственного визита на бархатной подушечке.  
 Впрочем, не исключаю, что Москва могла бы быть и согласна на 

вассалитет, в случае, если бы Китай мог нам что-то гарантировать. Но 
он не только не может, но и не хочет. Так что, смотрим базовые за-
ключенные соглашения. Это соглашения партнеров. Не совсем равно-
правных, конечно, но именно что партнеров. Реально неплохие согла-
шения. А также наблюдаем за истерикой на Западе.  

 Там вообще всем все равно, вассалитет или нет. Там любое сбли-
жение Москвы и Пекина рассматривают как угрозу собственному бу-
дущему. Справедливо рассматривают. 

 Вассалитет, подчеркну еще раз, подразумевает довольно четкие 
обязательства обеих сторон.  

 Наконец, тот факт, что мы сегодня неравноправные партнеры - не 
новость. Лучше быть неравноправными партнерами, чем рабами - то, 
что предлагает Запад. Впрочем, можно сказать, что наши перспекти-
вы в полувековом будущем выглядят куда лучше, чем у Китая, так что 
мы лишь пока неравноправные партнеры. Пока у КНР не начался этап 
дикого внутреннего напряжения из за рукотворной демографической 
катастрофы, творцом которой стал Ден Сяопин.

Герман Садулаев
Три миллиона турболоялистов-охранителей стали немедленно от-

рабатывать темник что «это не вассалитет, нииильзяя так называть, 
это вечнаядружба и равноправныйсоюз, а кто говорит про вассалитет 
- тот госдеп!». 

Как будто вассалитет - это что-то плохое. Плохое - это рабство и унич-
тожение. И именно это «предлагал» нам Запад. И не только предла-
гал, но и навязывал. И мы принимали. И покорно служили, рабски слу-
жили Омерике, и все «лишние» народные деньги отдавали «на хра-
нение» в Вашингтон, фонд благосостояния формировали, националь-
ный, только какой-то другой нации, не нашей. Который потом амери-
канцы не то чтобы украли, а просто не отдали - а зачем отдавать? Это 
же их деньги, дань. 

Мы тогда кричали об этом - ненадатакделать! А турболоялисты-ох-
ранители молчали, засунув языки в жопы друг друга. Или двигали глу-
бокомысленные темники о том, что так надо, иначе злая инфляция и 
вообще, ууууу!

Так почему бы турболоялистам-охранителям и теперь не помол-
чать? 

Вассалитет - это не только плохо, но и хорошо. Это нормальная меж-
властная практика. Она предусматривает взаимную выгоду и взаим-
ные обязанности. А не рабство, как было у нас с Западом. Китай - удоб-
ный и выгодный России сюзерен. Он не лезет во внутренние дела. Во-
обще никуда не лезет. Плата за союз весьма легка: юань вместо дол-
лара, сообщество единой судьбы человечества вместо западного гло-
балистского проекта, один пояс - один путь вместо всё равно не взле-
тевшего ЕАЭС.

https://t.me/germansadulaev/1168
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Всё хорошо. Успокойтесь.

trainview
Всем пайдза.
Если мы всегда проигрывали достаточно уж очевидному Западу, на 

что можно рассчитывать, выстраивая дружбу с таким изощрённым Ки-
тем?

Если «газ в обмен на трубы» показал теперь «всю неблагодарность 
западных партнёров», о чём пойдёт речь по итогам соглашений «газ в 
обмен на социальный рейтинг»?

Боюсь, что выбор Путина сродни выбору Александра Невского. И 
пайдзу на 24 год Хан Си уже выдал ему. 

О Невском мало кто писал лучше, чем автор вот этой статьи, утёк-
шей некогда из переписки нынешнего министра культуры Любимовой 

Постоянно ведясь на очевидные за годы провокации, детские раз-
водки, мы не совершили ни единого шага, который был бы НАШЕЙ по-
литикой, а не рефлексией на крайнюю степень неуважения к нашим 
«красным линиям», которые сами стали позорным угарным мемом. 
10 лет мы смотрели на то, как Украина и всё наше приграничное про-
странство становится фронтиром войны с нами - и что? Что мы дела-
ли? 

Мы это финансировали. МЫ ЭТО ФИНАНСИРОВАЛИ.
Мы - марионетка в их руках, которая плохо, но вполне слушается 

своего кукловода. И сейчас это «сближение» с Китаем, ровно как и на-
чало войны с Украиной - то, что нам было предписано совершить.

Главное, чего мы не поняли - выбирая между «Западом» и Кита-
ем мы выбираем между двумя головами одной Гидры. Китай, начав-
ший восхождение при дядюшке Дэне - целиком проект ровно тех же 
глобальных элит, что стоят за тем глобалистским фашизмом, заполо-
нившим сейчас Запад. Он проникнут теми же идеями и тенденциями, 
хотя и в несколько иной форме, он оплот примерно тех же сил, и обе 
эти «головы» намертво связаны друг с другом единым организмом. 

Китай - просто другое лицо того же глобального Зла. 
И сегодня мы окончательно присягнули ему.

Джига на могиле
Основная опасность срежессированного мировыми акторами сбли-

жения РФ с Китаем — в противостоянии Запада и Востока мы можем 
оказаться в той же роли, которая была уготована т.н. Украине в проти-
востоянии с Россией. Будем полем боя за чужие интересы.

Потеря субъектности — страшная плата за «Мински», за предатель-
ство Россией соотечественников на Юго-Востоке Украины после вне-
запной и поэтому успешной Крымской Весны.

С той поры Россия больше не принимала самостоятельных реше-
ний, а лишь рефлекторно и очень предсказуемо отбивалась в ответ на 
внешнее воздействие.

https://t.me/trainview/877
https://t.me/black8mirror/2678
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Друид
Раньше Владимир Высоцкий пел про Урал, от которого ногой оттол-

кнулся комбат, закрутивший землю вспять, а теперь актуальность при-
обретает такая песня, в которой Россия получает возможность точно 
так же оттолкнуться и от Китая.

Старая площадь
Он улетел, но обещал… хотя никто точно не знает, что пообещал Си 

Цзиньпин.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Новое противостояние в мире. Война за влияние, ресурсы, суще-

ствование. 
Вашингтон и Лондон против Москвы и Пекина. 
Вот и сложились команды противников, поле битвы - территория 

Украины. 
На кону будущее каждой команды, приз - Украина и восточная Ев-

ропа. 
Первый раунд Москва начинает, проваливает, перегруппировыва-

ется и перехватывает инициативу. 
После первого раунда Москва укрепилась союзником. 
Начинается второй раунд !!! 
В первом и втором раунде расходный материал украинцы. В треть-

ем добавятся поляки и прибалты. 
Помните - победа будет за нами !!!!

Стрелков Игорь Иванович
Знаете, чего я всерьез опасаюсь (и имею к тому некоторые - пусть 

пока не очень конкретные - основания)? - Что теперь - после визита 
т. Си - вся российская вип-команда старичков-разбойничков оконча-
тельно «забьет» на любые мыслительные процессы и просто тупо бу-
дет выполнять команды «пекинского обкома». А если - по каким-то 
вопросам - команд не будет (или они будут критически запаздывать) - 
то просто ничего ни делать ни будет, ни думать по этому поводу. С со-
ответствующими результатами.

И так-то в «выдающейся мыслительной деятельности» наши выс-
шие власти никак не обвинить, а если мои опасения оправдаются...

В любом случае - совершенно ничего, кроме «мутной воды», я в вы-
ступлениях по итогам визита не услышал «от слова совсем». Пока, по 
крайней мере.

Объясняет Readovka
Поворот на Восток задерживается из-за недостаточной пропускной 

способности РЖД: планы по наращиванию торговли с Китаем под угро-

https://t.me/wisedruidd/5475
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зой
Несмотря на то, что премьер-министр Мишустин уверен, что Россия 

и КНР в 2023 году доведут товарооборот до $200 млрд, объективные 
инфраструктурные ограничения могут помешать этому.

Русский тарантасъ
В Госдуме предложили интересный политический ход, от части не-

ожиданный и асимметричный.
Лазая по чужим континентам, в США совершенно забыли, что под 

ногами у них целый мир, так называемая Латинская Америка. Там про-
живает 660 миллионов человек, и не всем там нравится статус «задний 
двор США». Из последних событий – провал майдана на Кубе, провал 
майдана в Венесуэле и, наконец бескровная смена власти в Перу, где 
американская креатура Кейко Фухимори проиграла выборы сельско-
му учителю. Нельзя сказать, что влияние США в Латинской Америке 
посыпалось, но тренд понятен, почему бы ему не посодействовать? 
Благо, учителя у нас были хорошие.

Глава комитета Госдумы по международным делам Леонид Слуцкий, 
предложил провести в Госдуме парламентскую конференцию «Россия 
– Латинская Америка»:

- Там наши единомышленники и соратники, они далеко, но, как и 
мы не поддерживают идею однополярного мира, - заключил Слуцкий.

«Не поддерживают» это еще очень мягко сказано. Про американ-
ские преступления совершенные в Латинской Америке написаны сот-
ни книг! Просто вдумайтесь в эту латиноамериканскую поговорку: «По-
чему в Штатах не может быть государственного переворота? Потому 
что там нет американского посольства!». В Латинской Америке все по-
нимают и может получиться политический союз, от которого чертям в 
Вашингтоне станет жарко.

Kotsnews
- Наступление ВСУ? Обязательно будет, можешь даже не сомневать-

ся, - «обрадовал» меня с порога своего подвального пункта управле-
ния знакомый командир российского соединения.

- У них ведь, по сути, мобилизационный безлимит, могут себе позво-
лить. Поэтому там, где мы уничтожаем роту, тут же появляется новая, 
- говорит мой собеседник. – У них налажена подготовка в тылу, идет 
постоянная ротация на переднем крае, редкое подразделение уком-
плектовано ниже, чем на 90 процентов. Даже по технике. Пусть это бу-
дут старенькие БТР и БРДМ, БМП-1 и Т-64, да даже пикапы для эвакуа-
ции, но то, что положено по штату – есть. Это пока основная масса за-
падной техники не пришла. Под которую, к слову, Украина формиру-
ет до 3 новых ударных корпусов (подробнее о них - дальше). Вот ими 
они и должны пойти в наступление.

В отличие от прошлого года, когда наступление противника в Харь-
ковской области стало даже для некоторых военачальников открове-
нием, сегодня угрозу, исходящую от Киева осознают все. И наиболее 

https://t.me/DmitriySteshin/7372
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опасные направления понятны уже сейчас.
Запорожский блицкриг, Сватовский прорыв, мариупольская авантю-

ра.
- Возможно где-то вклинятся на несколько километров, - считает 

мой знакомый офицер. - При этом, естественно, понесут большие по-
тери. И фронт, после того, как у наступающих кончатся танки и бое-
припасы, на какое-то время замрет. Сил на дальнейшие действия не 
будет. Это, конечно, будет хорошее окно возможностей для нашего 
контрудара по выдохшемуся противнику. Если оперативно сформиро-
вать несколько новых армий, у нас будут все шансы неприятно уди-
вить Украину и Запад в этом году.

Логика Маркова
России не нужно оружие из Китая. Нужны чипы и комплектующие. 

И они будут.

GREY ZONE
Кадры с железнодорожными эшелонами, которые перемещают на 

фронт снятые с длительного хранения танки Т-54 и Т-55 разработан-
ные в 1940-х и 1950-х годов, в том числе образцы различных модифи-
каций.

Возможно, Т-54/55 пройдут некоторую модернизацию по примеру 
Т-62М и приобретут заветную приписку – Т-54 образца 2023г., что без-
условно будет лучше, чем ничего, но в целом тенденция на диверси-
фикацию техники подсобным образом, мягко говоря немножко удру-
чает. 

Ранее с конца лета прошлого года уже было отмечено прибытие на 
фронт с хранения танков Т-62, а недавно в кадр попадали уже и БТР-
50П (1950-х), и конечно же ставшие мемом МТ-ЛБ с кустарно оснащён-
ные карабельными 25-мм артиллерийским орудием.

Анатолий Шарий
Скоро конницу в строй поставят, а на федеральных каналах будут на 

голубом глазу уверять, что коннница несправедливо забыта, что она 
славно громила неприятеля в 17 веке, что традиции русской армии 
напрямую связаны с лошадьми и так далее. 

И Ростех к этому позору никакого отношения не имеет, а разворо-
вавшие армию генералы Минобороны достойны повышений. 

Реально, надо ожидать конницу. Тачанки, пулеметы Максим уже 
замечены на фронте, кстати.

Олег Царёв
ISW (Американский Институт изучения войны) в очередной сводке 

написал, что Группа Вагнера может лишиться большей части своих за-
ключенных на ближайшей неделе, поскольку у них заканчиваются ше-
стимесячные военные контракты.

https://t.me/logikamarkova/5753
https://t.me/grey_zone/17880
https://t.me/ASupersharij/17236
https://t.me/olegtsarov/5653


ОГЛАВЛЕНИЕ 424ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ МАРТА

СМИ писали, что набор заключенных в тюрьмах уже некоторое вре-
мя для ЧВК закрыт. МО пытается создать подразделения из заключен-
ных, аналогичные ЧВК. Мне почему-то кажется, что у МО не получит-
ся. Но пока очень сильно беспокоит информация с американской сто-
роны. Без личного состава ЧВК не сможет наступать, а возможно, и 
сдерживать контрнаступление ВСУ. Мы все заинтересованы, чтобы у 
ЧВК было все хорошо. 

Единственное, что успокаивает, что если бы у вагнеровцев были ка-
кие-нибудь серьезные проблемы хоть с чем нибудь, Пригожин бы не 
молчал. Это точно.

The Гращенков
Становится заметно, что фигура Евгения Пригожина постепенно ухо-

дит из политической повестки. Появились слухи, что владелец ЧВК по-
степенно завершает свои политтехнологические и информационные 
проекты и планирует сфокусироваться на международной деятель-
ности своего основного актива. По крайней мере, некоторые из экс-
пертов и медийщиков сотрудничавших с близкими к нему структура-
ми сейчас оказались высвобождены. Кстати, часть из них оказались 
под санкциями Украины, именно из-за сотрудничества с «пригожин-
скими». Одновременно с этим прекратились и информационные ата-
ки на губернатора Санкт-Петербурга Александра Беглова, равно как и 
информационные кампании в поддержку ряда других губернаторов. 
Все это косвенно свидетельствует о долгосрочном характере сниже-
ния активности Пригожина в околополитической сфере. 

Интересно, что еще несколько месяцев назад эксперты номиниро-
вали Пригожина чуть ли не в кандидаты в президенты. С этим были со-
гласны и некоторые политики, например Сергей Миронов с удоволь-
ствием принял в подарок «кувалду Вагнера» и фотографировался с ней. 
Многие полагали, что Пригожин сможет поставить «своего человека» 
на Петербург и ряд других субъектов РФ, а также стать медийным ли-
цом некоего «силового союза» кремлевских башен. Однако послед-
ним громким скандалом в медиа была критика со стороны Пригожи-
на Минобороны за плохую поставку боеприпасов, а также негативный 
прогноз по дальнейшему развитию конфликта с Украиной. Возможно, 
что сейчас ЧВК, которые некоторые так хотят легализовать, продолжит 
более плотно заниматься своими африканскими проектами, так как в 
свете санкций они могут представлять для российский власти нема-
лый интерес.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
На Украине собираются запретить использование телеграмм кана-

лов. 
В офисе Зеленского решили заблокировать телеграмм каналы как 

неподконтрольный власти источник получения информации у насе-
ления. 

Конечно, предлогом гражданам будет объявлено как необходимая 

https://t.me/thegraschenkov/3400
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мера для борьбы с российской дезинформацией, но по факту это прав-
да о потерях среди военнослужащих и воровстве команды Зеленско-
го.  

Инициатором выступает сегодня главный ястреб войны в ОП Миша 
Подоляка. (ох, Миша, чует мое сердце, не спроста ты так копытом сту-
чишь) 

Свобода слова по-еврейски ( по-европейски )

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
На Крымском радио «Рекорд» транслируют предупреждение об 

опасности: «В связи с динамично меняющейся обстановкой вокруг 
СВО, в случае объявления воздушной тревоги… в случае прерывания 
сообщения Крыма с материком… паника лучший друг врага…».

Это нечто новое прям. У меня только один вопрос: это реальное 
оповещение от властей, или радио «Рекорд» взломали?

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Два майора пишут, что сообщение на радио - фейк. Взлом. Струк-

тура текста и манера подачи «предупреждения» сразу вызвали подо-
зрения. Особенно в части «эвакуации с полуострова». Возможно, за-
пуск «фальшивых предупреждений» связан с атакой Севастополя этой 
ночью. Надо отдать должное, противник работает очень умело.

Логика Маркова
Зеленский в Бахмуте после Путина в Мариуполе. Зеленский выехал 

на линию фронта в Бахмут. Смелость? Разница в посещении фронто-
вой зоны Путина и Зеленского огромная. 

1. Зеленский может спокойно посещать любые фронтовые города, 
потому что Путин гарантировал безопасность Зеленского. И такие га-
рантии Путина железная правда, потому что Россия это цивилизован-
ное государство, которое старается соблюдать все международные  
конвенции о ведении войны.

2. Путину посещать фронтовые точки чрезвычайно опасно, потому 
что организовать теракт против Путина стараются мощнейшие спец-
службы США, чтобы потом свалить это на Украину. 

3. А Украина это террористическое марионеточное  государство. И 
ни одному слову ни Зеленского ни его хозяев спецслужб США верить 
нельзя. 

4. Поэтому визит Путина в Мариуполь за 200 км от фронта это огром-
ная смелость и по моему, не нужный риск. А визит Зеленского в Бах-
мут 2 км от фронта, это почти безопасный политический пиар.

Два майора
О противодиверсионной работе на освобождённых территориях. 

Грубо
Товарищи офицеры и планировщики мероприятий, уважаемые ру-

https://t.me/zhivoff/8588
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ководители!
Вся ваша «точечная работа по оперативной информации» - херня на 

постном масле, очковтирательство и показуха с обнаружением «схро-
нов».

Перестаньте пытаться вылечить перелом прикладыванием подо-
рожника. Взаимодействие «тяжёлых» и присланных с «большой» зем-
ли оперов сводится к «брожению по землям» и охране самих себя. 

Оперативная обстановка таким образом не изучается, угрозы не ло-
кализуются. Краткосрочное пребывание оперативного состава на ме-
стах не позволяет эффективно вскрывать негативные тенденции в об-
становке, системно работать против вражеских спящих ячеек, асоци-
альных элементов, а также антироссийски настроенных лиц.

Требуется проведение войсковых операций с использованием ре-
сурса Росгвардии по полной и многократной зачистке прифронтовых 
и тыловых сел, осмотр домовладений, квартир, фильтрационная ра-
бота с населением. 

В противном случае продолжится диверсионная активность против-
ника на прежнем уровне.

Объясняет Readovka
Розовый майдан — как наши враги используют псевдокрасные на-

строения для развала России
Сегодня Запад бросил все силы на достижение единственной цели 

— добиться распада России. Ради этого они готовы примерять любые 
маски. Уже очевидно, что проект смуты под либеральным флагом про-
валился полностью. Так почему бы не попробовать замаскироваться 
под что-то другое? Социальная справедливость со вкусом пломбира 
по 28 копеек — звучит аппетитно, не правда ли? Однако есть один ню-
анс.

Сегодня левые идеи в их свежей версии крайне популярны на Запа-
де — именно новым левакам мы обязаны бесконечным разговорам 
о гендерах, привилегиях и прочих невероятно важных вопросах бы-
тия. Повестку при этом давно и основательно оседлали всевозмож-
ные фонды Сороса.

Такие персонажи есть и в России — маскируясь под ностальгирую-
щих по советскому прошлому, частично сбежавшие в Европу (напри-
мер, во Францию) «товарищи» на самом деле работают на разложе-
ние нашей Родины.

Продвигаемые идеи не будут иметь вообще никакого отношения 
к тому СССР, который сверкал имперским величием танков, проходя-
щих по улицам павшего к ногам победителей Берлина, и под чьим 
красным флагом многие наши воины сражаются сейчас — такого Со-
юза кукловоды «розового майдана» боятся, как огня. 

Образ советского государства нужен исключительно в качестве шир-
мы для людей, на чьих чувствах враги будут играть, чтобы набрать себе 
массовку под благовидным предлогом «борьбы за социальную спра-
ведливость». Никто ведь не испытывает особых симпатий к олигар-

https://t.me/readovkaru/2777
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хам, не так ли?
В случае успеха все разговоры про СССР и права трудящихся тут же 

испарятся, будто их и не было, а начнётся типичная для тех же либера-
лов программа по деколонизации, репарациям всевозможным Укра-
инам и прочие «радости», ради которых всё и затевалось. Кстати, если 
кто-то думает, что за всё заплатят лишь богатеи — у нас для вас очень 
плохие новости — «платить и каяться» мы будем всей страной.

Россия, будь она Царская или Советская, это красота Вечной Импе-
рии. Любой, кто говорит иначе — враг, каким бы флагом он ни при-
крывался.

Комиссар Исчезает
Дмитрий Муратов из «Новой газеты» 28 марта будет проводить 

встречу со студентами в МФТИ.
Фантастическая наглость, конечно.
Этого просто не должно быть.
Право голоса в России у журналистов вроде Муратова должно по-

явиться ровно в тот момент, когда возникнет право голоса у русских 
журналистов в Киеве.

Напомню, что там Олеся Бузину - такого же оппозиционера, как и 
Муратов здесь, - расстреляли прямо у дома, а потом, ликуя и хохоча, 
освободили его убийц в зале суда.

Я, разумеется, не призываю ни к какому насилию. Позиция Мурато-
ва - это дело его совести (отсутствующей). 

Но публичная деятельность людей, которые поддерживают воен-
ного противника России и не признают возвращения русских земель, 
- это зло.

Пишите везде о нем, репостите, звоните, давайте напомним МФТИ 
о существовании реального мира.

Пусть проводят встречу с Муратовым в Виннице.
Там - самое место.

Холмогоров
В выступлении Муратова в МФТИ самое гнусное, конечно, не лек-

тор, а тема: «Конфликт поколений после 24 февраля».
То есть молодым людям будут давать установку, что борьба за Рос-

сию и русское единство это все выдумка старперов, а молодое поко-
ление - оно за Зеленского, Верхний Ларс, эппл-пей, смузи, эмиграцию 
и революцию.

То есть тут даже вопрос не в одиозном лекторе, а в откровенно под-
рывной пропаганде, которая за всем этим стоит. Нашим студентам, на-
шей молодежи, при помощи чиновников от образования будет транс-
лироваться прямо в мозг установка на гражданскую войну.

В реальности никакого конфликта поколений конечно нет. Нормаль-
ные молодые люди гораздо в большей степени Z-патриоты, чем стар-
шие, хотя бы потому, что еще не пуганы всем отвратительным бага-

https://t.me/komissarischezaet/347
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жом нашей системы. Их восприятие еще чистое и романтическое. А 
потенциальных адептов Муратова надо просто вычищать из страны.

Одна беда - сейчас этого персонажа пускают в вуз, имеющий обо-
ронное значение. То есть перед нами прямой саботаж военных уси-
лий России, а не просто вербовка грядущих навальнят-пономарят.

Русский тарантасъ
Запад последовательно перебрал все варианты смут для России и 

таки добрался до «левой повесточки». Для нас, памятуя о советском 
прошлом, ее решили обмазать красным. Благо, самые лучшие знато-
ки СССР, родились через двадцать лет после падения Красной Импе-
рии. И с каждым годом ностальгирующих по невиданному все боль-
ше и больше. Нам, конечно, не хватает сейчас Павок Корчагиных, вот 
только новый Павка по сценарию должен бороться против гендерных 
предрассудков с цисгендерными мразями.

а вот мой яндекс кошелек
Все здания, построенные в Мариуполе во время оккупации, будут 

снесены после освобождения территории — офис Зеленского. 
«Принято решение снести все здания, построенные в Мариуполе 

во время оккупации. От так называемого «русского мира» не должно 
остаться и следа»,— пресс-секретарь Офиса Президента.

Vладислав Угольный
Украинский мир, бессмысленный и беспощадный.  Они всегда не-

навидели нормальную архитектуру.

Vладислав Угольный
Вообще, Мариуполь теперь это город будущего.
Прошлое мы разнесли артой, и теперь там создаётся приятное ма-

лоэтажное будущее без спекуляций с ипотекой и без (((застройщи-
ков))).

Мечтаю провести в Мариуполе форум [радикальных] урбанистов.

[ЧеКа]
Смешное.
Хохлы гордятся тем, что их убогая желто-голубая тряпка пережила 

ракетный удар. Тряпка-то может и пережила, а некоторые хохлы в За-
порожье – нет.

Логика Маркова
Военная логика недели. 1. В Бахмуте продолжаются тяжелые бои. 

Полуокруженные ВСУ бьются и несут тяжелейшие потери. 
2. Вагнер продолжает медленно сжимать «клещи Вагнера» вокруг 

Бахмута. 

https://t.me/DmitriySteshin/7373
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3. Новой тактикой Вагнера является «полуокружение внутри полуо-
кружения». То есть кроме внешнего большого полукольца вокруг Бах-
мута Вагнер пытается сделать и маленькое внутреннее полукольцо 
внутри города.

4. Кроме полуокружения Бахмута последнюю неделю началось и 
полуокружение Авдеевки. Это уже делает армия России. 

5. Зеленский бросает и сжигает  теперь много ВСУ  и в Бахмуте и в 
Авдеевке.

6. Считается, что Киев проигрывает жизни солдат, но выигрывает 
время для подготовки наступления. 

7. Считается, что ВСУ будут готовы скоро наступать в Бахмуте с це-
лью срезать «клещи Вагнера» фланговыми ударами.

8. Считается, что ВСУ выигрывают время в Бахмуте и для подготов-
ки большого стратегического наступления с Запорожья к Азовскому 
морю. 

9. Почему армия России не наступает, - гадают все военные анали-
тики мира.

Сергей Миронов
Британцы передадут Украине бронебойные боеприпасы с добав-

лением обеднённого урана. Уже ясно, что англосаксы не остановятся 
ни перед чем. Хищникам на Западе пора остудить свой пыл. Иначе мы 
применим наш уран (совсем не обеднённый). Западу пора понять, что 
эта перспектива реальна!

Байки из Спасской Башни
«Первый вопрос, который мы обсудим с Путиным - как мы должны 

их поставить на место?! Особенно Польшу - гиену Европы. Литовцы, 
они же тоже с поляками друг друга ненавидят, знаете почему. И вот 
обьединили американцы их, и вот этот пояс создался, они готовятся 
против нас воевать. Ну, пусть попробуют. Поэтому: уран - это болтов-
ня. Если они умные - они никогда этого не сделают. Я думаю, в бли-
жайшее время удастся с ответственными людьми в Великобритании 
переговорить, и обсудить этот вопрос».

Александр Лукашенко, президент Белоруссии

Vоенкор Котенок Z
Власть в Киеве захватили сатаноиды — мой комментарий РИА ФАН
Атака на Киево-Печерскую лавру характеризует режим Зеленского 

как абсолютно бесчеловечный. Все, что мы сейчас наблюдаем — яр-
кое свидетельство, что власть в Киеве захватили сатаноиды. Во-пер-
вых, это исполнители чужой, злой воли, во-вторых, эти люди готовы 
пойти на все. Атака на Лавру не случайна, она планировалась давно, и 
киевские власти все последние годы поджидали нужный момент.

Ранее они считали: «Сейчас еще не время, в стране еще есть не-
кий процент населения, который точно с этим не смирится, и встанет 
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на защиту святыни». Поэтому атака на Лавру очень долго откладыва-
лась. Но сейчас, когда градус русофобии, по их расчетам, приблизился 
к максимальной отметке, власти, наконец, решились атаковать святы-
ню русского православия.

Комиссар Исчезает
В драме УПЦ есть тот, кто по-настоящему виноват - и это вовсе не 

банда зеленщиков (можно подумать, мы ждали от них чего-то друго-
го, тигр позавтракал человеком, какая сенсация).

Это наше государство.
Если бы наши войска взяли Киев, если бы наши начальники смог-

ли (и, главное, захотели) повесить Зеленского и его псевдопопа Епи-
фания на одном строительном кране на Крещатике, то это Зеленский 
бы сейчас целовал края рясы митрополита Онуфрия, прося его о ми-
лосердии и заступничестве перед заслуженной виселицей. 

Но мы имеем то, что имеем - и потому УПЦ сейчас расплачивается 
по счетам совсем других людей, а мы бессильно смотрим на этот уни-
зительный разгром.

Байки из Спасской Башни
«Шейнисы и Шахраи, Козыревы и Шумейки, Гусинские и Березов-

ские, Старовойтовы и Юшенковы - весь громадный, шумный, глум-
ливый рой этих перепончатых существ затмил русское небо. И каза-
лось, больше не будет солнца. Но оно встало, это божественное солн-
це русской истории. И демоны сонмами падали с ветвей, погружались 
обратно в преисподнюю, откуда они когда-то вышли. В русской исто-
рии есть вершины, увенчанные храмом Софии Новгородской, поэма-
ми Пушкина, красным победным Знаменем. И есть провалы, в кото-
рых открывается русская бездна, и из неё изливается тьма».

Александр Проханов, писатель

Нам пишут из Янины
Большая аналитическая статья Андрея «Мурза»  Морозова о состо-

янии нашей и вражеской армий и ближайших военных перспективах.
 «Маневренная война – это куда более сложный процесс, чем вой-

на позиционная с её “штурмовыми операциями”. Процесс, требующий 
куда более сложного и разностороннего обеспечения в быстро меня-
ющейся обстановке, более высокого уровня управляемости и более 
высокого уровня подготовки комсостава всех уровней. Но дающий в 
результате совершенно иное соотношение потерь, радикально отли-
чающееся в пользу наступающего. И по-настоящему плохие новости 
состоят не в том, что “укропам» дадут современные танки и БМП”, а в 
том, что у укропов есть понимание того, как их правильно применять и 
старательно выстраиваемые ими необходимые для этого организаци-
онные структуры. В то же время наши военные, кажется, делают всё, 
чтобы у нас  аналогичные структуры ни в коем случае не достигли того 
уровня боеспособности, который позволил бы проводить успешные 

https://t.me/komissarischezaet/348
https://t.me/kremlin_bashnya/37609
https://t.me/wehearfromyanina/1593
https://kcpn.info/articles/%D0%B4%D0%B5%D0%B9%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE-%D0%BF%D0%BB%D0%BE%D1%85%D0%B8%D0%B5-%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/
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маневренные операции.  Как говорится, “Нет ума – штурмуй дома”.



ОГЛАВЛЕНИЕ 432ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ПЛОХИЕ НОВОСТИ

ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ПЛОХИЕ НОВОСТИ

Андрей «Мурз» Морозов
Текст опубликован 22 марта 2023 года на сайте КЦПН

Всё те же, всё там же

Сначала были “Джавелины”. Которые сначала “им, конечно же, не 
дадут”, потом “дадут, но старые”, потом “дадут, но они ничего не из-
менят”. Итог: Именно оснащённой современными противотанковыми 
средствами украинской мобильной лёгкой пехоте мы обязаны “деэ-
скалацией” ВС РФ из-под Киева, Чернигова, Сум и Харькова, поданной 
как “жест доброй воли”.

Потом были “Байрактары”, потом “Стингеры”, благодаря которым 
основной формой боевой работы ВС РФ на линии фронта стали ата-
ки НУРСами вражеских укрепрайонов с кабрирования, вызывающие 
здоровый смех у зрителей на земле с обеих сторон фронта по причи-
не смешной эффективности авиационных НАР С-8 против бетониро-
ванных укреплений ВСУ.  

Сейчас по такой же схеме общественностью активно обсуждаются 
поставки в ВСУ американских и немецких танков. Сначала “им, конеч-
но же, не дадут“, потом “дадут, но старые”, потом “дадут, но они ни-
чего не изменят”… И проблема тут не в том, что  интернет-обществен-
ность сравнивает “Абрамсы” и “Леопарды” с Т-72Б3 или Т-90 послед-
них моделей, хотя на фронт сейчас в качестве основного пополнения с 
хранения “поднимаются” Т-72 и Т-80 первых выпусков, даже без дина-
мической защиты и массово готовятся воевать ещё более “древние” 
Т-62.

Проблема в том, что интернет-общественность иной раз с точностью 
до запятой повторяет дискурс о советских и немецких танках в 1941-
м году и о причинах поражений РККА в начале войны. Дискурс, поро-
дивший в конце 90-х – начале 2000-х бум всевозможных псевдоисто-
рических теорий относительно того, как прекрасные новейшие Т-34 и 
КВ могли проиграть сражения лета 1941-го панцерваффе, в которых 
на первых позициях по численности были немецкий Pz-III и чешский 
38(t).

Создаётся впечатление, что нынешний дискурс ведут абсолютно те 
же самые люди, но при этом такие фундаментальные для понимания 
данной проблематики книги как “Антисуворов” А.В. Исаева и “Поря-
док в танковых войсках?” А.А. Уланова и Д.В. Шеина, изданные как раз 
по итогам тех давних споров, вроде бы достаточно крупными тира-
жами и уже давно свободно доступные в Сети, целиком и полностью 
прошли мимо них. И люди в очередной раз обсуждают миллиметры 
пушечных калибров и прочие “километры-в-час-по-шоссе”, хотя, каза-
лось бы, 2022-й год дал множество поводов задуматься над тем, что, 
возможно, дело не в списочном составе армий и прочих “табличных 
значениях”.  

https://kcpn.info/articles/%D0%B4%D0%B5%D0%B9%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE-%D0%BF%D0%BB%D0%BE%D1%85%D0%B8%D0%B5-%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/
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Выяснять, что это — двадцать лет полного интеллектуаль-
ного застоя или смена поколений, не наша задача. Наша задача – 
постараться объяснить общественности, где же, на самом деле, 
притаились действительно плохие для нас новости.  

Невыученные уроки.

Два главных урока этой войны, не выученных, похоже, ни россий-
ской “интересующейся публикой”, ни российскими же военными, были 
преподаны нам в ходе весенней “деэскалации” и в ходе Изюмского 
наступления противника.

“Деэскалация” показала, что даже огромные массы относительно 
современной бронетехники, не будучи управляемыми в реальном вре-
мени, не ведя постоянную разведку во всех направлениях и не имея 
вокруг себя достаточного мобильного и хорошо управляемого “пехот-
ного наполнения”, не могут успешно решать задачи маневренной вой-
ны. Причём для полного провала им вовсе не обязательно иметь про-
тив себя аналогичные механизированные бригады, дивизии или, на 
худой конец, БТГры противника. Достаточно управляемой, ориенти-
рующейся на местности и ведущей постоянную разведку с БПЛА мо-
бильной пехоты противника, оснащённой современными противотан-
ковыми средствами.

Когда “Танковые клинья”, вырвавшиеся вперёд, обнаружат, что у них 
нет коммуникаций и что даже присутствие в конвое снабжения танка 
или двух не гарантирует его успешной проводки, а связь с командова-
нием эпизодична и фрагментарна, на сцене появляются мобильные 
миномёты и артиллерия противника, опять же со своими БПЛА, унич-
тожающие всю лёгкую технику, кроме танков, после чего танкистам 
остаётся только подорвать неисправные машины и отступить, пока 
есть топливо хотя бы для этого.

Причины этой ситуации, повлекшей за собой “деэскалацию”, были 
достаточно очевидны любому человеку, интересовавшемуся “танко-
вой войной” хотя бы в рамках Второй Мировой. Но это не помешало, 
разумеется, многим “экспертам” заявить, что, мол, “время танковых 
клиньев прошло”, и лицо войны вновь — изрытые воронками поля и по-
садки по образцу Первой Мировой. И никак иначе. Теперь, мол, нель-
зя незаметно ничего сосредоточить, нельзя быстро прорвать фронт на 
значимую глубину, нельзя, нельзя, нельзя… А потом наступило время 
второго урока — 6 сентября.

Перегруппировка украинских войск на Изюмское направление была 
вскрыта. И к началу сентября только самый ленивый военкор не успел 
написать, что “что-то там готовится”. По перебрасываемым частям ВСУ 
наносились ракетные удары, реальную эффективность которых, прав-
да, так и не удавалось проверить. ВСУ тем временем успешно нащу-
пали на фронте “окна” в виде “мобилизационных” подразделений, 
не имеющих тяжёлого вооружения, через которые и нанесли удары, 
схлопнувшие фронт. Нормальное управление войсками с нашей сто-
роны было потеряно в первый же день, украинские боевые группы, 
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управляемые и маневренные, действуя в полном соответствии с док-
триной маневренной войны, ринулись вперёд, обходя выявляющиеся 
очаги упорного сопротивления и захватывая сходу населённые пункты 
и перекрёстки дорог там, где они такового сопротивления не встреча-
ли. Наши обойдённые части, даже способные сопротивляться, вынуж-
дены были отступать под угрозой окружения и полного уничтожения. 
Вне застройки серьёзное сопротивление противнику смогли оказать 
только БТГры мотострелковых дивизий, за спиной у которых находи-
лись части 1-й гвардейской танковой армии. Части эти организован-
но в бой не вступили, и в итоге Изюмская группировка ВС РФ подари-
ла противнику, помимо складов и множества разбросанной по полям 
и дорогам спецтехники, от комплексов БПЛА “Орлан” в полном ком-
плекте до ЗРК, ещё и свои танковые СПАМы под Изюмом.

К моменту сдачи Красного Лимана российская армия, только-толь-
ко общими усилиями 1 и 2 АК НМ Республик и приданных частей ВС 
РФ медленно вывернувшая Лисичанский “карман”, как-то внезапно и 
резко обнаружила себя не только побитой тем самым способом, ка-
ким не смогла в феврале-марте побить противника, но и воюющей на 
пределе человеческих ресурсов, с мизером исправной бронетехники, 
среди которой уже встречаются антикварные Т-62, и в ситуации над-
вигающегося “снарядного голода”, вызванного не только и не столь-
ко методичным уничтожением складов “Хаймарсами”, сколько огром-
ным непродуктивным расходом боеприпасов весной и летом.

Был без боя оставлен Херсонский плацдарм, упорно оборонявший-
ся перед этим несколько месяцев. Началась, с большим опозданием, 
“частичная мобилизация”, вторично породившая “стрелковые полки” 
без тяжёлого вооружения, хотя опыт использования таких мобилиза-
ционных частей, сформированных в ЛНР и ДНР, должен был навести 
на мысли о том, что толпы необученных и практически неуправляе-
мых людей со стрелковым оружием – просто мишени для вражеской 
артиллерии и миномётов.

От рефлексий на тему произошедшего и будущих неприятностей 
общественность решили оградить перманентной трансляцией штур-
ма Артёмовска подразделениями ЧВК “Вагнер”. Неприятной темы “ма-
невренной войны” в XXI-м веке и того, куда же она у нас делась, реше-
но не касаться. А зря. Кто не хочет учиться – тот будет бит снова 
и снова противником, у которого есть не только источники со-
временной техники, но и требовательные учителя.

Зачем это вообще надо?    

Собственно, именно затянувшийся штурм Артёмовска и сопряжён-
ные с ним кровавые события на луганском и донецком фронтах по-
зволяют как нельзя лучше объяснить, зачем же, всё-таки, нужна ма-
невренная война.

С завидной регулярностью новостные порталы сообщают, что про-
тивник-де перебросил на оборону города такую-то бригаду, потом — 
такую-то бригаду, потом – такую-то. Порталы эти особо не пишут о 
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многочисленных “штурмах”, устраиваемых в окрестностях Донецка и 
на фронте в ЛНР для того, чтобы противник не мог совсем уж беспре-
пятственно ротировать войска на наиболее горячем участке.

Слабо обученные “штурмовики”, собранные с донбасских полков и 
бригад, вчерашние “мобики” (“кадровая” пехота Республик уже дав-
но в массе своей закончилась), пытаются в условиях снарядного голо-
да, почти без техники и без нормальной связи и управления штурмо-
вать позиции ВСУ. При этом основным мерилом боеспособности слу-
жат не управляемость “штурмовиков” на поле боя и не их навыки ра-
боты с тяжёлым пехотным вооружением (раз толком нет артиллерии), 
а “готовность нести потери”.

Противник, у которого есть возможность и ротировать войска, и под-
возить боеприпасы, занимается тем, что разменивает своих “мобиков” 
и “тероборонцев” на “вагнеров” и других “штурмовиков”. Под крича-
щими заголовками о “прорывах фронта” нашими войсками оказыва-
ются довольно предсказуемые новости о том, что, взяв очередной вра-
жеский “опорник”, наши войска обнаружили за ним следующую обо-
ронительную линию, и хорошо если не попали при этом в огневой ме-
шок. Медленно, большой кровью, сдвигаемая “штурмами” оборона 
противника стоит на артиллерии, РСЗО и миномётах, которые обеспе-
чиваются данными для стрельбы с помощью БПЛА и наземных камер 
наблюдения. Потери противника в ценных военных специалистах, ко-
торые эту оборону обеспечивают – связистах, артиллеристах, опера-
торах БПЛА, минимальны, потери в технике – тоже. Танки в этих боях 
низведены до уровня тяжелобронированных самоходных установок, 
ведущих огонь с закрытых позиций или “штурмовых орудий”, поштуч-
но придаваемых группам пехотинцев. Наверное, должна полностью 
закончиться на “штурмах” первая волна российских “мобиков”, что-
бы военное руководство РФ осознало, что позиционный тупик – это, 
всё-таки, тупик, а умение пробивать головой стенку – ограниченно по-
лезный навык.

Противник тем временем прекрасно понимает, зачем нужна меха-
низированная маневренная война. Зачем нужны полнокровные, хо-
рошо управляемые механизированные и танковые бригады/дивизии. 
Маневренная война избавляет от необходимости штурмовать одну 
линию укреплений противника за другой, за время штурма которых 
он выстроит третью линию, а потом и четвёртую. Прорвав фронт до-
статочно широко в одном месте, на всю глубину и введя в прорыв ма-
невренные части, атакующий прерывает управление и снабжение во-
йск противника, громит его неразвёрнутые резервы, обессмысливает 
сопротивление войск, оставшихся в “котлах” без снабжения. Бросают 
свою технику, отступают, гибнут и попадают в плен ценные военспе-
цы противника – артиллеристы, связисты, операторы БПЛА, опытный 
средний комсостав.

Маневренная война – это куда более сложный процесс, чем вой-
на позиционная с её “штурмовыми операциями”. Процесс, требу-
ющий куда более сложного и разностороннего обеспечения в бы-
стро меняющейся обстановке, более высокого уровня управляемо-
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сти и более высокого уровня подготовки комсостава всех уровней. 
Но дающий в результате совершенно иное соотношение потерь, 
радикально отличающееся в пользу наступающего. И по-настоя-
щему плохие новости состоят не в том, что “укропам» дадут со-
временные танки и БМП”, а в том, что у укропов есть понимание 
того, как их правильно применять и старательно выстраивае-
мые ими необходимые для этого организационные структуры. В 
то же время наши военные, кажется, делают всё, чтобы у нас та-
кие же аналогичные структуры, потрёпанные боями, ни в коем 
случае не достигли того уровня боеспособности, который позво-
лил бы им проводить успешные маневренные операции. “Нет ума 
– штурмуй дома”.

Доходы и расходы.

Уже более ста лет оборона, когда она есть и работает, стоит на трёх 
вещах

— опытных кадрах среднего звена, способных организовать актив-
ный отпор атакующим, измотать их, а потом разумно ввести резервы 
в контратаки в нужное время в нужном месте,

— работающей связи, позволяющей им руководить войсками, то 
есть в первую очередь на кадрах этой связи, на связистах,

— артиллерии, то есть, опять же, на опытных умелых артиллери-
стах.

Если есть три эти компонента и необходимая плотность наполне-
ния укрепленных полос войсками, если есть маневренные бронетан-
ковые резервы – возможна успешная оборона, ломающая все планы 
противника.

В свою очередь, наступательная операция складывается из, услов-
но, «фазы вложений», когда вы несёте потери, прорывая оборону про-
тивника, если вы, конечно, её в итоге прорываете. Потери вы несёте, 
при прочих равных(!), как правило, куда большие, чем обороняющий-
ся противник, и из «фазы получения прибыли», когда прорывы фронта 
реализуются в быстро захлопывающиеся маневренными соединени-
ями котлы, в которых остаются те самые кадры, на которых у против-
ника строилось всё то, что вы с таким трудом прорывали (но всё-таки в 
наиболее удобных для вас местах). Их гибель или плен в котле — это и 
есть главный «доход» операции. Успевает враг сбежать, вытянуть вой-
ска из «котла», хотя бы и бросив тяжёлую технику, — результаты опе-
рации становятся сомнительны, потому что вы свой трудно воспол-
нимый ресурс в виде людей положили, а противник, попотрошив как 
следует ваши наступающие части, отступил. 

На финальной стадии взятия Лисичанска я писал именно об этом. 
Сбегут оттуда «ценные военспецы противника» — фронт потом надол-
го стабилизируется в районе Северска, потому что наши войска, измо-
танные боями за Северодонецк, Лисичанск и прочие взятые населён-
ные пункты, столкнутся с противником, которому будет на что «сесть» 
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обороняться не только в плане каких-то укреплений, это вторично, но 
и в плане управления, связи и артиллерии.

Что будет означать сейчас взятие Артёмовска? Только то, 
что противник сочтёт исчерпанным оборонительный потенци-
ал этого района. Командование ВСУ более не устраивает соотно-
шение потерь наступающих и обороняющихся, и оно, вполне воз-
можно, действительно уже выводит из города основную группи-
ровку. Задача остающихся — дать уйти, привестись в порядок и 
встать на новые позиции новых оборонительных линий тем, кто 
дальше будет потрошить очередных «штурмующих».

Россия получит руины города и его окрестностей, море пиара и по-
бедоносных реляций. Но сражение в замкнутом котле, без снабжения 
боеприпасами и пополнений, отборным частям противника навязать 
не сможет. И самое неприятное — то, что это всех устроит.

Идея “дожать” противника “штурмами” овладела умами во-
енного руководства с нашей стороны, в то время как противник 
прекрасно понимает, что для него единственный путь победить 
– маневренные действия, дающие радикально иное соотношение 
потерь. И противник настойчиво стремится заполучить в свои 
руки соответствующие инструменты.

Бригады, дивизии, корпуса.

ВС РФ начали полномасштабную войну, имея в своих рядах множе-
ство “паллиативных включений” вкупе с нездоровой тягой к надува-
нию общего количества БТГров (вопрос состава некоторых БТГров раз-
бирался Р.А. Марченко подробно здесь , здесь и здесь.

Во-первых, ради высвобождения “кадровых” частей НМ ЛНР и ДНР 
под наступательные задачи в Республиках была проведена мобилиза-
ция, создавшая множество “стрелковых” полков и батальонов из не-
подготовленных людей, с дефицитом опытного комсостава, без тяжё-
лого вооружения и техники.

Во-вторых, частям ВС РФ и НМ Республик придали батальоны БАР-
Сов, единственным тяжёлым вооружением которых, как правило, была 
миномётная батарея случайной боеспособности. Тоже без бронетех-
ники, с таким же случайным качеством комсостава. Где-то – качество 
было, где-то – увы.

В-третьих, в общевойсковых боях широко задействовали части вну-
тренних войск, Росгвардии, в том числе чеченские батальоны ВВ “Ах-
мат”, не имеющие ни общевойсковой подготовки, ни опыта подобных 
боевых действий. Добавим сюда различные ведомственные спецна-
зы, ЧВК и получим очень пёструю “чересполосицу” батальонов и ба-
тальонных тактических групп, полноценно и адекватно управлять ко-
торой в реальном времени с имеющимся в ВС РФ уровнем культуры 
ведения боевых действий было невозможно.  

Казалось бы, по итогам первых 7 месяцев СВО, резюмированных 
Изюмской катастрофой, ВС РФ должны были сделать вполне очевид-
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ные выводы – нужно воевать полноценными подготовленными пол-
нокровными устойчиво управляемыми боеготовыми соединениями с 
артиллерией и тяжёлой техникой, а толпы случайных неподготовлен-
ных людей с автоматами в современных условиях боевой ценности 
особо не представляют.

Но таковых выводов не последовало. Наоборот, все предпринятые 
официальным руководством шаги ведут в противоположную сторону.

Во-первых, “снарядный голод” не остановил наступательный порыв 
российских штабов. Лишившись прежней мощи артиллерийских уда-
ров, ВС РФ с удвоенным усердием принялись истреблять донецкую и 
луганскую пехоту вместе с остатками бронетехники в “штурмах” укра-
инских позиций на фронте от Марьинки до Кременной. Слово “штурм” 
вместо тщательной подготовки и организации стало синонимом “ин-
дульгенции” на их полное отсутствие. Потери? Ну так у нас же штурм! 
Не получилось? НО У НАС ЖЕ ШТУРМ! Надо просто ещё раз повторить! 
В том же месте, тем же путём, с тем же уровнем “подготовки”. Когда 
“штурмовая пехота” стала заканчиваться, в эту самую “штурмовую пе-
хоту” начали переводить артиллеристов, а в качестве бронетехники 
придавать “лысые” танки, без динамической защиты или МТ-ЛБ (лег-
кобронированные артиллерийские тягачи с пулемётом). Всё это поста-
вило крест на восстановлении боеспособности  наиболее опытных и 
мотивированных подразделений ВС РФ – 1 и 2 АК НМ Республик Дон-
басса. На протяжении прошедшего года ни полки, ни бригады НМ не 
выводились на отдых, пополнение и переобучение, так что качество 
рядовых “штурмовиков” опустилось местами до полного неумения ку-
да-то попасть из автомата, неумения грамотно пользоваться группо-
вым (АГС, СПГ, ПТУР) и штурмовым (реактивными огнемётами РПО-А 
“Шмель” и РШГ) оружием.

Во-вторых, полноценный учебный процесс и для мобилизованных 
россиян тоже не был обеспечен. Первоначально мобилизованные из 
РФ стали направляться не только и не столько на пополнение потрёпан-
ных регулярных соединений ВС РФ, сколько на формирование “стрел-
ковых полков” со штатами, полностью аналогичными мобилизацион-
ным подразделениям НМ Республик, комплектуемых таким же моби-
лизационным комсоставом. Реальная околонулевая самостоятельная 
боевая ценность таких частей в современной войне была продемон-
стрирована Изюмским наступлением противника, однако это не по-
мешало руководству ВС РФ повторить “мобилизационные меропри-
ятия” в РФ по тому же сценарию, что в Республиках. Только после не-
скольких “погромов” учинённых таким частям противником, а также 
по причине острого дефицита личного состава в реально воюющих ча-
стях НМ ЛНР и ДНР “стрелковые полки” мобилизованных наконец-то 
стали “раздавать” по частям во вливаемые в ВС РФ республиканские 
полки и бригады, ведущие постоянные “штурмы”. И оказалось, что 
“мобики” из РФ в среднем к такой войне тоже нормально не подго-
товлены — на “штурмы” пошли люди, ни разу не бросившие гранату 
на полигоне. Да и как можно подготовить людей к “штурмам”, прово-
димым по описанным выше принципам? Как бы виртуозно не обра-
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щался пехотинец с автоматом и гранатой, он не сможет компенсиро-
вать отсутствие нормальной работы тяжёлого группового пехотного 
вооружения, отсутствие артподдержки, нормальной связи и управле-
ния.

В-третьих, при уже имеющемся чудовищном кадровом голоде в от-
ношении опытного и боеспособного командного и сержантского со-
става в ВС РФ, усугублённого формированием моб.частей, было заяв-
лено о формировании большого количества новых крупных регуляр-
ных войсковых соединений, которые потребуют адекватного кадрово-
го наполнения (3 мотострелковых дивизии и армейский корпус, 2 де-
сантно-штурмовые дивизии ВДВ, 5 артиллерийских дивизий, не считая 
формирования арт.бригад большой мощности и переформирования 
7 мотострелковых бригад и 5 бригад морской пехоты в дивизии). Эти 
же мероприятия ставят вопрос поставок современной военной техни-
ки для комплектования новых соединений при том, что современной 
техники и оборудования не хватает для восполнения потерь.

В-четвёртых, не решены и, видимо, не планируются к решению в 
обозримое время на системном уровне технические вопросы связи, 
связанные с отсутствием в основной системе армейской закрытой ра-
диосвязи “Азарт” носимых и базовых возимых станций . На практике 
это означает невозможность боевого управления в реальном времени 
сколько-нибудь крупными маневренными операциями. Кроме того, 
поступающая в войска в качестве пополнения бронетехника, снимае-
мая с хранения, имеет “штатные средства связи” в виде радиостанций 
Р-123 и Р-173, которые, во-первых, не имеют шифрования, во-вторых, 
работая в диапазоне 30-50 МГц, отличающемся от портативных ради-
останций гражданского образца, широко применяемых пехотой и ар-
тиллерией, однозначно идентифицируются противником как радио-
станции на бронетехнике. Таким образом, противник получает воз-
можность своевременно перебросить свои резервы противотанковых 
средств точно на тот участок, где будет применяться наша бронетех-
ника ещё в тот момент, когда “броня” совершает марш к фронту. Ито-
гом такого боевого применения являются постоянные массовые поте-
ри в бронетехнике там, где их могло бы не быть.

Особенно печально то, что в попытке “решить проблему связи” ру-
ководство ВС РФ благополучно повторило историю с “Азартами”. Ми-
нистерством Обороны была закуплена большая партия портативных 
радиостанций Kirisun без запасных аккумуляторных батарей, без ба-
зовых станций и без необходимого количества ретрансляторов.

Попытка компенсировать дефицит средств и специалистов радио-
связи насыщением войск комплектами спутниковой связи через Ин-
тернет привела к тому, что спутниковые каналы оказались перегруже-
ны. Имеющуюся полосу канала пришлось “нарезать” поровну между 
огромным количеством абонентов, и в результате система не может 
поддерживать даже нормальную работу IP-телефонии, ради обеспе-
чения работы которой это оборудование и завозилось.

То есть попытки выстроить какие-то системы управления, способ-
ные обеспечить управление в реальном времени крупными маневри-
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рующими войсковыми группировками, если и были предприняты, то 
потерпели неудачу.

Все эти четыре фактора суммарно дадут, как минимум на вес-
ну и лето 2023 года, вполне предсказуемый эффект – российская 
армия продолжит воевать частично укомплектованными вой-
сками, имеющими большие проблемы как с однородностью каче-
ства командного состава, так и хотя бы с минимальным уров-
нем обучения рядовых и сержантов. Управление этими боевыми 
группами будет затруднено как по причинам чисто техническим, 
связанным с мат.частью связи, так и по причине случайной бое-
вой ценности этих групп, зачастую трудно предсказуемой до их 
вступления в бой в конкретном месте и конкретных условиях.

Противник, в свою очередь, наоборот любой ценой старается со-
здать как можно более крупные и хорошо управляемые мобильные 
группировки войск с современным тяжёлым вооружением. Пока мы 
свои резервы, плохо подготовленные и управляемые, расходовали в 
«штурмах» на фронте от Угледара до Кременной, противник, подстав-
ляя под удар в Артёмовске мобилизованных и тероборону, выводит из 
потенциального котла свои боеспособные силы, в тылу доукомплек-
товывает и переобучает целые бригады на новые стандарты ведения 
боевых действий.

Всё то время, пока ВС РФ воевали прошедшим летом, осенью и зи-
мой чересполосицей ВС РФ, «барсов», «ахматов» и различных ЧВКаш-
ников (и, увы, продолжат это делать), ВСУ учились полноценно вое-
вать «большими батальонами», бригадами, а потом и корпусами, ко-
торые они сейчас создают в тылу и обкатывают за то время, которое 
им купила оборона Артёмовска.

ВС РФ свои самые острые «танковые клинья» обломали в самом на-
чале войны и в ходе «деэскалации», потом старательно добивали их в 
менее масштабных, но таких же неадекватных “массовых мероприя-
тиях”. Уже летом на фронт массово потянулись с хранения старые Т-72, 
началась расконсервация антикварных Т-62, «лысые» ранние Т-72 и 
Т-80, приходящие в качестве пополнения в танковые части Республик 
стали обычным делом. Разумеется, боевые потери соответствовали 
уровню защищённости  машин…

Впрочем, не в одних танках дело и не в них в первую очередь, не в 
железе. Терялся, “стачивался” тот личный состав с нашей стороны, ко-
торый ещё мог стать мотострелковым «плечом» этих «танковых кли-
ньев». Терялись на «штурмах» опытные разведчики, сапёры. Продол-
жение «мясных штурмов» позиций противника на огромном фронте 
плохо обученными войсками в ситуации острого дефицита артилле-
рийского БК ради взятия Артёмовска — это преступление, с послед-
ствиями которого мы скоро обязательно столкнёмся.

Столкнёмся, когда ВСУ введут в бой свои подготовленные части, 
способные работать на совершенно ином уровне скорости и качества 
принимаемых решений, нежели наши. Свежие резервы, способные 
быстро прорывать оборону и дальше двигаться в прорыв, обходя и 
охватывая наши части. Делая это быстро, поддерживая надёжную за-
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крытую радиосвязь и адекватное управление в реальном времени, в 
том числе и с использованием спутниковой связи.

Противник, как уже было сказано, свои накапливаемые резервы не 
просто «пересаживает на новую западную технику», это как раз вторая 
проблема. Первая проблема, главная, действительно плохие новости 
для нас, это то, что наиболее продвинутые и умелые командиры про-
тивника учатся работать в совсем другом темпе операций, принимать 
быстрые и правильные решения, имея постоянную устойчивую связь 
и постоянный поток данных о ситуации вокруг. Наличие у противника 
такой структуры управления куда опаснее для нас любых «Абрам-
сов» и «Леопардов» самих по себе, потому что такая структура 
будет всё время поворачивать их к нам лбом и не давать отстать 
от них пехотному сопровождению с БПЛА. Так что влажные меч-
ты о массовом уничтожении нашей пехотой «Абрамсов» из РПГ-
7 «в узявимые места» останутся влажными мечтами. Против-
ник прекрасно понимает, что сила его, преимущество над нами, 
будет обеспечено не только и не столько какой-то особой защи-
щённостью новых танков или меткостью и дальнобойностью их 
орудий, сколько скоростью и качеством управления полноценны-
ми полнокровными механизированными соединениями. Соедине-
ниями, способными, войдя в прорыв, проводить стремительные 
обходы и охваты наших сил, вынуждая их выбирать между боями 
в окружении и отступлением, так, как это было под Изюмом.

Вопрос не в том, заедет ли “Абрамс” на крутую ледяную горку (Т-
72, кстати, тоже не заедет, максимальный преодолеваемый подъём 
у машин примерно одинаковый – 30 градусов), и не в том, что прои-
зойдёт с пивной кружкой из не менее знаменитого ролика с “Леопар-
дом” , когда танк начнёт тормозить. Вопрос в том, что, благодаря пере-
довым системам управления и связи, во всех случаях встречи на поле 
боя противник будет оказываться в более выгодном положении, чем 
наши силы. Противника будет больше в данной конкретной важной 
критической точке, и он будет занимать лучшие позиции. И именно 
это будет куда сильнее влиять на результаты боёв, чем какая-нибудь 
сравнительная кучность танковых пушек, которая, к слову, тоже будет 
не в пользу наших.

Вместо авиации.  

Часто при анализе наступательного потенциала ВСУ упоминается от-
сутствие у противника возможности массированно использовать ави-
ацию для ударов по скоплениям наших сил, прокладывающих дорогу 
танкам и мотопехоте. Если в случае с ВС РФ такого рода “отсутствие воз-
можности” есть следствие наличия у противника неподавленных си-
стем ПВО помимо пехотных ПЗРК, то в случае с ВСУ это следствие ещё 
и малой численности боеспособных ВВС. А какой “блицкриг” без па-
рализующих ударов авиации по “узким местам” транспортной систе-
мы, по тылам и штабам? Но, пока над ним потешались, склоняя на все 
лады “Призрака Киева”, противник заполучил-таки инструмент, спо-
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собный заменить собой авиацию. Инструмент дешёвый и достаточно 
эффективный — GLSDB . Это — авиационная планирующая «бомба ма-
лого диаметра» с раскладным крылом, поставленная на двигатель от 
запланированных к утилизации старых ракет с кассетной БЧ для РСЗО 
семейства HIMARS/MLRS

Ракетный двигатель забрасывает бомбу на ту высоту и примерно ту 
скорость, с которой её мог сбросить самолёт, далее —  по изначаль-
ному плану. Бомба раскрывает сложенное крыло и начинает плани-
ровать к указанной ей цели. Итог — очень дешёвая в сравнении с “од-
ноклассниками” (а это важно при массовом использовании) система 
с дальностью в 150 км, включая возможность ударов по морским це-
лям. Задача “занести” управляемую авиабомбу в зону вражеского ПВО 
без использования большого пилотируемого самолёта решена.

В сочетании с возможностями противника по наблюдению за на-
шими тылами как с использованием агентурной, так и с применением 
спутниковой разведки, это оружие позволит нарушать работу ближне-
го тыла войск, поражать выявленные штабы, склады, ремонтные базы, 
железнодорожные станции со сконцентрированными на них военны-
ми грузами и станет, в силу своих возможностей и дешевизны, ещё 
одним вызовом для наших частей ПВО.

Опять же, как и в случае с иностранными танками, проблема с GLSDB 
или с JDAM-ами, которыми их поставки, возможно, дополнят, не в том, 
что они сами по себе являют собой какое-то “чудо-оружие”, а в том, 
что противник прекрасно понимает, зачем ему нужно это оружие, как 
и когда его применять. И это дешёвое оружие, перехватывать которое 
дорогостоящими комплексами ПВО будет очень накладно, а менее 
универсальными системами, возможно, станет проблематично.

Ещё одним фактором, способным дополнительно сдвинуть баланс 
сил в полосе наступления в пользу противника, является начатая им 
реализация инициативы, сданной ему при “деэскалации” год назад 
на госгранице в Брянской, Курской и Белгородской областях. Дивер-
сионно-террористическим рейдом в Брянской области в начале марта 
противник показал, что в отсутствие крупных сил на прикрытии грани-
цы он может проводить здесь такого рода рейдовые операции когда 
захочет и без потерь. В результате военно-политическое руководство 
оказалось перед выбором — снимать с фронта или, что вероятнее, из 
второго эшелона, в зоне СВО войска на охрану границы, или терпеть 
такого рода рейды в качестве регулярного явления, демонстрирую-
щего населению “беспомощность властей”.  

Линии “Фаберже”.

Оборонительные приготовления с нашей стороны не могут не вы-
звать недоумения. Как уже было сказано выше о построении оборо-
ны, начинать её следует с достаточно плотного заполнения фронта во-
йсками и создания резервов, с организацией у обороняющихся связи 
и управления, снабжения артиллерии необходимым количеством бо-
еприпасов. В противном случае, сколько бы ни было накопано окопов 

https://ru.wikipedia.org/wiki/GLSDB
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и выставлено перед ними бетонных “противотанковых” заграждений, 
они все будут пустой тратой ресурсов и окажутся неспособны задер-
жать противника на значимое время.

Российское военное руководство вместо серьёзной подготовки к 
обороне всю зиму, несмотря на снарядный голод, продолжало упря-
мо сжигать остатки людских ресурсов и техники в топках очередных 
“мясных штурмов”. Потуги загнать на “штурмы” мобилизованных, не-
подготовленных, не уверенных в себе людей, действующих в услови-
ях, когда выполнение задач для них максимально затруднено, законо-
мерно заканчиваются отказом людей идти вперёд, угрозами расстре-
лов и массовыми «СОЧами», самовольными оставлениями части, де-
зертирством. Люди даже не жить хотят, они хотят хоть какой-то шанс 
выжить. Тенденция предсказуемая, пока не очень распространённая, 
но уже оформившаяся и находящаяся «на пороге выхода в тираж”, су-
лящая войскам большие дополнительные потери “пятисотыми”. 

ВС РФ, продолжая с напряжением последних сил наступать на окра-
инах Донецка, под Артёмовском и в других районах, привязали себя к 
этим ключевым точкам, оголив остальные участки. Противник может 
нанести удар на огромном «Запорожском фронте» от Угледара до Ва-
сильевки, весьма жидко прикрытом войсками в первой линии, найти 
“окна” на «Сватовском фронте». Наконец, могут ударить и по флан-
гам того выступа, который образуется при захвате Артёмовска, хотя 
для этого понадобится активное использование грунтовых дорог, но 
и приз в этом случае хорош — или «Вагнерам» придётся обороняться 
в котле, или придётся оставить с таким трудом и сам взятый город, и 
все соседние позиции.

Решать судьбу потенциальных вклинений ВСУ в оборону ВС РФ – 
перерастут они в “котлы” и/или быстрые отступления-“перегруппи-
ровки” наших сил или не перерастут – “по науке” должны два фак-
тора. Первый – степень эффективности организованного сопротивле-
ния наших сил на участках прорыва, второй – наличие поблизости от 
участков прорыва маневренных резервов, способных нанести удар во 
фланг вражеским “клиньям”. Такие обученные моторизованные ре-
зервы, как уже было сказано, ВС РФ предпочли не формировать, не 
просто сжигая весь доступный человеческий ресурс в топках “штур-
мов” на уже привычных направлениях, но и “привязывая” таким об-
разом штурмующие части к занятым большой кровью скромным до-
стижениям. Оставить занятое – окончательно обессмыслить понесён-
ные потери.   

У нас мало войск, они  измотаны, связаны боями, мы не можем вы-
вести части в тыл целиком, на обучение, пополнение и переоснаще-
ние, да и переоснастить их уже особо нечем — танки, поступающие 
на пополнение с хранения, старые и часто неисправные, впереди — 
массовое применение вообще антикварных Т-62. БМП заканчиваются 
и всё чаще в их роли малоуспешно применяются МТЛБ, в том числе с 
самодельными установками на них зениток ЗУ-23-2, а также корабель-
ных спаренных 25-мм автоматических пушек или 14,5-мм пулемётов.
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Артиллерия, помимо собственно снарядного голода, испытывает 
такой же масштабный голод “свежих” стволов — орудия уже изноше-
ны, нарезы «слизаны»  большим настрелом.

Наши БПЛА, как и ранее, в доступном для фронтовых командиров 
сегменте представлены, в основном, китайскими коммерческими коп-
терами, средствами «тушить» которые противник постарается свои на-
ступающие части в большом количестве оснастить. Наши же собствен-
ные средства РЭБ, выполненные в формате массивных КУНГов на базе 
грузовых автомобилей, в массе своей оттянуты в тыл и никак не могут 
помешать работе вражеских арткорректировщиков по нашей передо-
вой. Кустарные же фронтовые средства “антидроновой” ПВО в виде 
ружей-дронобоек и других генераторов помех не эффективны против 
специализированных военных БПЛА самолётного типа, которыми до-
статочно массово располагает противник. 

Итог неутешителен.
Условия для вражеского наступления созданы практически иде-

альные, причём значимой частью — нашим собственным коман-
дованием, которое не извлекло никаких уроков из прошедшего года 
войны и не собирается их извлекать.

Противник знает, чего он хочет и как он этого добьётся. Дей-
ствия же ВС РФ с момента провала первоначального плана сво-
дятся к идее “давайте что-нибудь делать”. И время, когда остат-
ки сил, накопленных к 24 февраля 2022 года позволяли в такой па-
радигме добиваться каких-то результатов, прошло. Сейчас, к на-
чалу весны 2023 года, ВС РФ вынуждены ожидать удара против-
ника, будучи максимально скованы и лишены ресурсов для его от-
ражения.

«Что делать?»

Начать подготовку к решающему сражению этой войны (скорее все-
го – одному из решающих) следует с самого простого, но и, одновре-
менно, самого сложного.

Надо понять, что перед нами. Честно себе самим об этом сказать.
Перед нами, этой весной и летом, будет испытание, из которого стра-

на или, “пройдя по лезвию”, выйдет другой страной, а потом и другим, 
куда более могучим и более разумно устроенным, государством, или 
не выйдет, канет в бездну нового «февраля 1917-го».

Или, после этого кризиса, страна полностью встанет на военные 
рельсы с императивом «По чётным векам — Берлин, по нечётным — 
Париж», или после этого кризиса страны и государства у нас не будет.

Если ожидаемое украинское весеннее наступление, с примене-
нием как свежих резервов, так и новых видов вооружения с новы-
ми возможностями, закончится только нашими отступления-
ми и невнятным бормотанием о «перегруппировках», то «Фев-
раль-17» с последующим крушением государства станет неизбе-
жен. И, даже если после “февраля” откуда-то появятся “новые боль-
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шевики” с “новым Октябрём”, итоги «смуты», которые будут подведе-
ны спустя несколько лет, даже в самом оптимистичном исходе не су-
лят ничего хорошего.

Первое, что может помочь в преодолении грядущих проблем – это 
понимание всей серьёзности и сложности ситуации, которое многие 
почему-то, слушая тех, кто эти проблемы видит каждый день своими 
глазами, принимают за паникёрство.

Ситуация будет ОЧЕНЬ СЛОЖНАЯ, КРИТИЧЕСКАЯ. Вернее, она уже 
сейчас сложная и критическая, просто это пока не очевидно большин-
ству. Поскольку высшее военное руководство сделало всё возможное 
для того, чтобы загнать себя в тупик и лишить себя “наверху” всяких 
возможностей и ресурсов для подготовки к отражению вражеского 
наступления, готовиться к нему максимально тщательно придётся на 
среднем и низовом уровне. Там, где проигрыш и поражение для лю-
дей будет означать смерть или плен. Это стимулирует.

Надо не заламывать руки в тот момент, когда кризис приобретёт 
свою законченную форму – котлов  или “перегруппировок” наших во-
йск, а уже сейчас понимать, что и как можно сделать. В целом атмос-
фера будущих событий очень точно передана в книге и в фильме «Они 
сражались за Родину», посвящённом летнему отступлению и оборо-
нительным боям РККА на южном фланге в 1942-м году. Ещё одним ли-
тературным произведением из прошлого, отражающим реалии наше-
го ближайшего будущего, не в деталях тактики, но в эмоциях участни-
ков и общем фоне, является повесть “Волоколамское шоссе” Бека. Что 
же касается сугубо военно-практических аспектов, то из недавних во-
енно-исторических работ ближе всего к теме предстоящей кровавой 
“контрольной работы” оказывается “Чудо под Москвой” А.В. Исаева. 
В этой работе описывается, как, после катастрофы Вяземского котла, 
РККА вела оборонительное сражение на подступах к Москве осенью 
1941 года, собирая то тут то там оборону “из подручных материалов”. 
Разумеется, 1941-й и 2023-й год разделяют восемьдесят лет техниче-
ского прогресса в области технологий и вооружений, но понять фун-
даментальные принципы принятия уместных решений это читателю 
не помешает.  

Возможности для всей армии перегруппироваться (без кавычек) и 
сколько-нибудь эффективно нанести противнику контрудары, оста-
новить его, возможность успеть провести ещё одну волну мобилиза-
ции до того, как она станет бесполезной, будут покупаться жестокими 
арьергардными боями. 

Направления, работа по которым может повысить наши шансы на 
успех, уже достаточно чётко обозначены волонтёрским движение.

Обучение личного состава.

При любой возможности, в любых урывках времени, как только по-
лучается. Учить в первую очередь основам тактической медицины, во 
вторую — современному бою в роли пехотинца, простейшим вещам, 
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хотя бы просто правильной работе с АК, ПК, РПГ в рамках НСД по этим 
видам оружия. Дальше — по специальности. Отдельное  внимание 
следует уделить обучению пехоты ценить своё тяжёлое групповое во-
оружение и умело пользоваться им — АГСами, СПГ, «Утёсами» (ПТУРы 
будут в дефиците). Следует всемерно поощрять желание людей учить-
ся всему этому самостоятельно, в любое свободное время.

Ещё одна важная вещь, которой следует людей учить — ориентиро-
вание на местности и ориентирование в боевых порядках войск, при-
менённых к местности. Во избежание ситуаций «выходили из окруже-
ния и заблудились».

Связь и управление.

Первостепенное внимание в работе волонтёрских организаций сле-
дует уделить (во многих – уже уделяется) работе по созданию радио-
сетей и систем связи, устойчивых к динамичному изменению обста-
новки, с запасом мат.части  в виде собственно станций и антенного хо-
зяйства, а также, в первую очередь – надёжных систем долговремен-
ного автономного энергопитания средств связи, каналообразующего 
оборудования радиосетей и других средств связи. Задача — сделать 
управление, как по радиосвязи, так и по другим каналам, максималь-
но стойким к кризисным ситуациям. Среди прочего, очевидно назре-
ло создание узкоспециализированного волонтёрского сообщества по 
этой теме — оптимизации обеспечения энергопитания «в полях» для 
войск внештатными средствами и поставки в войска стандартизиро-
ванных комплектов энергопитания с ЗИПом и инструкциями (обуче-
нием пользователей)

Продолжение цифровизации связи (систематически, с опорой на 
ретрансляционную сеть и базовые станции проводимое, почему-то, 
именно волонтёрами, а не соответствующими органами ВС РФ) оче-
видным образом “упирается” уже в большей степени не в нехватку 
оборудования или средств для его покупки, а в нехватку квалифици-
рованных кадров будущих эксплуатантов, соответственно, ведётся и 
обучение людей.

При имеющемся дефиците бронетехники (а он сохранится ещё дол-
го) устойчивость наших войск в обороне придётся в большей степени 
обеспечивать артиллерии, РСЗО и миномётам с дефицитом БК и об-
ученных людей, плюс уже имеющаяся необходимость контрбатарей-
ной борьбы с артиллерией противника, требуют проводить цифро-
вую радиофикацию крупных военных «организмов» «от артиллерии 
и управления» вниз и в сторону пехоты.

Ещё одной важнейшей сферой приложения усилий в области связи 
и управления является внедрение интеграционных решений, позво-
ляющих соединять в единые радиосети комплексы с разным шифро-
ванием, сопоставимым по степени криптостойкости — на более-ме-
нее постоянной основе, и с не сопоставимым — на кратковременной 
основе, под конкретные боевые задачи.

https://t.me/wehearfromyanina/1519
https://t.me/wehearfromyanina/1519
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БПЛА

Несмотря на обозначившееся уже достаточно массово применение 
FPV-коптеров в качестве разведчиков и ударных дронов-камикадзе, 
по-прежнему наиболее востребованными в войсках остаются копте-
ры под классические задачи разведки и корректировки огня артил-
лерии. Поскольку крупных поставок в войска изделий отечественной 
промышленности с сопоставимыми возможностями оптики ожидать 
не приходится, необходимо максимально системно и широко подой-
ти к модернизации поступающих в войска от волонтёров комплектов 
коптеров DJI Mavic 3 с обычной и тепловизионной оптикой. Необхо-
димо выработать и стандартизировать комплект из изменений в ПО 
аппаратов и аппаратных доработок, позволяющий свести к миниму-
му эффект от глушилок сигнала управления/видео и глушилок/спуфе-
ров GPS. Такие решения есть, они закупаются, завозятся, применяют-
ся, вопрос в их систематизации и массовости внедрения.

Второй фронт работ — аппараты другого класса, самолётного типа, 
возможно VTOLы. Аппараты с возможностями фото- и видеосъёмки, 
работающие на высотах около 1000 метров и обеспечивающие ради-
кально более высокую, по сравнению с коптерами, досягаемость для 
разведки и корректировки артиллерийского огня в глубину позиций 
противника (Здесь внедрение техники тоже в первую очередь “упрёт-
ся” в кадровый вопрос, так как эксплуатация данного вида техники 
потребует более продвинутой подготовки, нежели эксплуатация ком-
мерческих коптеров).

Маскировка, рассредоточение, маневр

Учитывая то, насколько большим и, временами, даже подавляю-
щим будет во время наступления преимущество противника в огне-
вой мощи и, в особенности, в средствах быстрого, оперативного воз-
действия на вторые и третьи эшелоны наших войск, будут крайне важ-
ны средства маскировки, а также умение рассредотачиваться, но при 
этом управляемо маневрировать в условиях плотного наблюдения со 
стороны противника. В этом вопросе кадрово-организационный во-
прос также становится все более и более важным. Так, например во-
лонтёрский проект “Народная сеть” может обеспечить и уже обеспе-
чивает войска значимыми количествами маскировочных сетей, но во-
просы их боевого применения а также вопросы организации передви-
жения войск рассредоточенными походными порядками – это вопро-
сы кадровые и кадрово-организационные, часто “упирающиеся” ещё 
и в отсутствие у войск систем связи, позволяющих поддерживать рас-
средоточенные боевые и походные порядки.

Тактика
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Очень важно своевременно дать людям понимание того, что им 
нужно делать, чтобы противник как можно больше «вложил» в свой 
«наступ» и как можно меньше получил в «доходной» части меропри-
ятия.

Наступающие силы противника следует принуждать как можно бо-
лее распылять своё время и силы в обходах позиций, занятых в клю-
чевых логистических точках, которые позиции будут оставляться до 
того, как их гарнизоны будут полностью окружены.

Ещё одним средством для распыления противником сил должны 
стать контрудары во фланги наступающих группировок, требующие от-
тягивать силы с главного направления. Сформулировать, а уж тем бо-
лее – подготовить к успешной реализации, какие-то радикально дру-
гие схемы действий просто уже нет возможности. Главное – сбивать 
темп продвижения противника засадами и арьергардными боями, 
угрожать флангам, побольше и почаще стаскивать его силы с крупных 
дорог “в поля” ради обхода обороняющихся с фланга или для прикры-
тия собственных флангов, своевременно собирать необходимые силы 
для обороны выгодных ключевых позиций, опирающихся на рельеф 
местности и естественные преграды.

Новая волна мобилизации.

Как уже было сказано, большой удачей будет проведение очеред-
ной волны мобилизации до того, как ход боевых действий и обще-
ственная реакция на него обессмыслят это мероприятие. Для всех тех 
мужчин призывного возраста, которые пока ещё не попали под моби-
лизацию, уже сейчас актуальными становятся вопросы подготовки к 
ней – вопросы проверки состояния здоровья, подготовки необходи-
мого снаряжения, обучения самым необходимым на поле боя про-
стейшим навыкам, изучения мат.части пехотного вооружения, такти-
ки.  

Повторю ещё раз главные “плохие новости” текущего момента, 
определяющие ближайшее будущее.

Российское руководство стремится сделать войну максимально 
незаметной для обывателя в материальном плане, не мобилизовы-
вать страну и промышленность полностью, не “переводить страну 
на военные рельсы”.

Противник же изначально, с 2014-го года, проповедует доктрину 
максимального вовлечения населения в войну, “превращения стра-
ны в военный лагерь”.

С момента провала планов “быстрой победы” в феврале-марте 
2022 года военно-политическое руководство страны не выработало 
никаких серьёзных “планов военных действий”, считая, что можно 
“дожать” противника “штурмами” его укреплённых позиций в ходе 
затяжной позиционной войны. Не занимаясь восстановлением пол-
ноценного боевого потенциала крупных механизированных соеди-
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нений просто “разменивать пехоту”, пока она не кончится у против-
ника.

Противник же, в свою очередь, прекрасно понимает, что для него 
единственный выход – активные маневренные действия и старает-
ся с помощью своих “западных партнёров” заполучить инструмен-
ты, необходимые для дальнейшей реализации этой идеи, уже один 
раз успешно опробованной в сентябре 2022-го под Изюмом.

Обобщая – противник знает, чего он хочет и как это сделать. Наше 
руководство – очевидно не знает. В этой ситуации неравенство ре-
сурсов (которое противник уже постарался не без успеха нивелиро-
вать) в нашу пользу не позволяет уверенно смотреть в будущее.

Сегодня  уже всем ясно, что легкой победы над врагом ждать не 
приходится. И понятно, что позиция «начальству виднее, оно разбе-
рется» — проигрышная. Победить можно лишь совокупным напряже-
нием сил государства и гражданского общества. Причем именно нам, 
как его представителям приходится закрывать многие бреши, остав-
ленные неповоротливой и труднообучаемой государственной воен-
ной машиной.

Но мы делали, делаем и будем продолжать делать.
Вы можете помочь нашей Армии через нас. Наши реквизиты нахо-

дятся здесь 
Наше дело правое, мы победим, враг будет разбит!
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ МАРТА

Игорь Караулов
÷÷÷
Мы знаем из восточных медицин: 
огромное себя являет в малом.
Прости меня, товарищ Ли Си Цин, 
я посижу немного за штурвалом. 
Не то чтобы туда-сюда крутя - 
я хулиган, но всё же знаю меру.
Ведь мы везём китайского вождя,
который к другу ездил на премьеру. 
Теперь мы возвращаемся в Пекин,
в Запретный Город, где покой и леность.
Однако самолёт - не паланкин, 
и в воздухе бывает турбулентность. 
Сегодня нам сопутствует успех,
огнём пылают западные дали.
Как здорово, скажи, бомбит у тех,
кого бомбить ещё мы не летали?
Давай я заложу крутой вираж, 
давай начертим хитрую фигуру, 
чтоб побежал гаагский арбитраж, 
дешёвую свою спасая шкуру.
Чтоб видели и Лондон, и Брюссель,
куда нацелен наш воздушный фаллос.
Чтоб геи, обмочив свою постель,
гадали, сколько им грешить осталось.
Чтоб «Леопард» споткнулся и затих,
почувствовав коррозию в металле.
Чтоб мощи наших радостных святых 
в опустошённой Лавре трепетали.

РИА Новости
Посол Антонов о заявлении Вашингтона об «обычном» характере 

боеприпасов с обедненным ураном комментировать такой бред слож-
но, США пробили очередное дно.

Запад во главе с США, по его мнению, бесповоротно решил подве-
сти мир к опасной черте, за которой все отчетливее маячит ядерный 
армагеддон.

Оператор С-500
«Великобритания чуть ли не хвастается тем, что планирует предо-

https://t.me/karaulovnews/2659
https://t.me/rian_ru/197716
https://t.me/skyrussia/2538
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ставить Украине снаряды с обеднённым ураном. Успели даже «успо-
коить» всех, мол, это не радиоактивный уран. Уж где-где, а в России 
таких дураков, которые не разбираются в свойствах тяжелого метал-
ла, в тысячи раз меньше. О последствиях использования подобных 
грязных снарядов я напоминать не буду, но считаю, что враждебные к 
России страны даже заикаться на букву «у» не должны. Один раз про-
демонстрировать Западу на их же территориях последствия ураново-
го заражения, и желание рассуждать на эту тему отпадёт само собой».

Рамзан Кадыров, глава Чеченской республики

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
По поводу снарядов с урановым сердечником
Там суть в том, что эти снаряды при столкновении с металлом (за 

счёт высокой скорости) взаимодействуют с ним, как жидкость с жид-
костью. Уран 238 используется из-за высокой плотности, позволяю-
щей преодолевать броню в несколько десятков сантиметров стали. 

Урановые сердечники - изобретение нацистов. В России чаще ис-
пользуют вольфрамовые сердечники. 

Основной ущерб вовсе не радиационное загрязнение, хотя и оно 
будет присутствовать. Основной ущерб - уязвимость всех наших тан-
ков перед подобным снарядом. Всех, кроме Т90.

Иначе говоря, британский Челленджер может перещелкать деся-
ток 72-х с безопасной дистанции.

Политджойстик/Politjoystic
Сейчас борьба пойдет уже не за или против создания мощного со-

юза Китай - Россия - Иран (назовем его КРИ для сокращения здесь), а 
за скорость реализации намеченных планов этого союза. Англосаксы 
признают, что союз - это факт, что к нему будут присоединяться другие 
страны, но и сдаваться не будут. Для замедления процессов они при-
менят все возможные средства и методы, в том числе ликвидации ли-
деров, войн без ограничений (собственно британцы уже начинают го-
ворить об этом в кейсе с обедненным ураном) и, конечно, будут про-
водиться информационные операции.

Военный обозреватель
Генеральный секретарь НАТО Йенс Столтенберг заявил, что мирных 

перспектив на Украине не видно, альянсу нужно готовиться к длитель-
ной войне на истощение.

Что-то знаю / Павел Данилин
Интервью Йенса Столтенберга (генсек НАТО) в сенодняшнем Гарди-

ан - откровенный пример слабоумия и шизофрении.
Ну, или пример циничного лицемерия. 
К сожалению, я склоняюсь все же к первому - с циничным лицеме-

ром проще иметь дело, чем с имбецилом-шизофреником. И безопас-

https://t.me/zhivoff/8605
https://t.me/politjoystic/31570
https://t.me/new_militarycolumnist/104008
https://t.me/ctotoznayu/3488
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нее.
Суть интервью: война будет долгой, мы будем все время поставлять 

оружие Украине, но мы не ялены конфликта, а в том, что война будет 
долгой виновата Россия.

Ну и, вне зависимости от того, кто там Столтенберг, шизофреник или 
циник, это интервью - приговор Украине и украинцам. 

И если с первым - даже и очень хорошо, то вторых все же жалко.

Джига на могиле
Даже если случится чудо и РФ каким-то образом вернёт себе иници-

ативу, то только для того, чтобы снова вспомнить про согласованного 
Медведчука и бабку с красным флагом. И хорошо ещё если при этом 
с русскими патриотами не повторятся истории Мозгового, Беднова и 
Берега.

РБК
Ректор МФТИ Дмитрий Ливанов объяснил пропажу анонса встречи 

с нобелевским лауреатом Дмитрием Муратовым. По его словам, это 
произошло из-за того, что не удалось выполнить «принципиальное 
условие деполитизации разговоров», возник риск провокаций и на-
растания напряженности в вузовском сообществе.

«Несмотря на большой интерес физтехов к общению с Дмитрием 
Андреевичем, лишь анонс предстоящего события вызвал шквал не-
гативных эмоций, причем прежде всего со стороны людей, внешних 
по отношению к Физтеху. Специально хочу подчеркнуть, что Дмитрий 
Муратов не внесен Минюстом России в реестр иностранных агентов 
и никаких правовых препятствий для его общения со студенческой ау-
диторией или просветительской деятельности нет», — заявил Лива-
нов.

По его словам, встреча перенесена, о новой дате сообщат дополни-
тельно. «Мы не боимся открытых честных обсуждений сложных во-
просов», —заключил Ливанов.

Что-то знаю / Павел Данилин
А можно сделать так, чтобы внутренние по отношению к Физтеху 

люди стали бы нормальными гражданами, патриотами своей страны, 
и не предоставляли бы пространство для выступления перед молоде-
жью всяким предателям, Иудам и экстремистам?

Андрей Медведев
Это все части одной цепочки. Той самой, где встреча с Муратовым 

перенесена. Мы конечно победим в войне. Но при этом мы рискуем 
полностью проиграть здесь, в тылу. В вузах, школах. Мы уже проигры-
ваем здесь, в войне смыслов. Вот прямо сейчас. Если это не очевидно 
профильным ведомствам, то это весьма тревожно.

Но еще более тревожно, если это очевидно но необходимые реше-

https://t.me/dancingrussians/1238
https://t.me/rbc_news/70777
https://t.me/ctotoznayu/3489
https://t.me/MedvedevVesti/13442
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ния не принимаются. 
Хочется спросить почему? Вы вообще за кого? На чьей стороне?  

Обыкновенный царизм
А вот и официальные комментарии подъехали. Ректор МФТИ зая-

вил о «переносе» встречи с Дмитрием Муратовым. Ну и дальше идут 
оправдания в духе «а чо такова». 

А вы представьте, что Киевский или Львовский университет решил 
бы провести встречу с Ольшанским или там Холмогоровым. Вот и мы 
представить не можем. 

Впрочем, были на Украине и свои прорусские писатели и журнали-
сты. Но есть нюанс. Они их всех убили. Физически. 

Мы, конечно, против радикальных мер. Однако проводить с заукра-
инскими пропагандистами встречи во время войны - это фантастиче-
ская наглость и позор. 

«Золотые перья» «Фелькишер Беобахтер» встречаются с советски-
ми читателями в Москве-41.

Холмогоров
Смешно не то, что встречу со мной трудно представить в Киевском 

Университете. Смешно то, что встречу со мной трудно представить в 
том же МФТИ. 

В МИФИ приглашали, хорошо посидели, посмотрели фильм про 
Бродского. 

А в МФТИ, РУДН и прочем я себе такую встречу вообразить не могу.

Бульба престолов
Контролируемых ведомствами РФ Z-дегенератов вроде Сынов 

Ублюдков, Обыкновенного Чекизма и даже Рыбаря, которые по идее 
должны быть заинтересованы в войне и её исходе, внезапно, волнует 
какой-то либераха Муратов (я ебу, кто это), который будет читать каку-
ю-то лекцию.

Меня же волнует генерал-дегенерат Мурадов, который продолжа-
ет утилизировать морпехов даже после провала наступления на Угле-
дар, которого не расстреляли, не сняли, не пристрелили сами морпе-
хи, ради спасения имиджа которого устроили и отмывку на ТГ-кана-
лах, и награждение тувинским членососом.

Собственно, у меня на канале десятки упоминаний Мурадова, и одно 
— Муратова. Вскользь. 25 февраля. Когда я ещё повторял за некото-
рыми, что РФ проиграла информационную войну, а не настоящую.

Обыкновенный Чекизм и его пасынки упоминают генерала Мура-
дова ноль раз, Сыны Ублюдков — ноль раз. Свинарь Свинчука (воен-
ный канал, между прочим) — напрямую ноль раз, и два раза в репо-
стах (пиар чурки). Причём один из пасынков Чекизма ещё после отме-
ны лекции либерахи смеет говорить что-то про RLM.

Отдельного упоминания стоит Гнидовка, которая Мурадова упоми-
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нала два раза, вылизывая и называя его Героем России.
Такая же картинка с десятками Z-каналов, включая крупнейшие.
Лекцию лауреата либерахенских наук Муратова вроде отменили. 

Чтоб вы так же смело утилизирующего русских воинов генерал-русо-
реза помогали снимать, конченые вы лицемеры. Вам же насрать на 
русские жизни. Ради того, чтобы не дали пизды кураторы, вы позво-
лите утилизировать русских хоть Мурадову, хоть Ахматсиле в ЛНР, хоть 
Шойге.

Именно поэтому подментованные Z-дегенераты — не люди.

Что-то знаю / Павел Данилин
В России надо жить долго.
Когда-то давно гнида и лжец Дмитрий Муратов из «Новой газеты» 

ходил на прием к президенту России Дмитрию Медведеву и жаловал-
ся на меня, мол, я реабилитирую Сталина. Что, безусловно, была аб-
солютная ложь - Сталин не осуждён, в реабилитации не нуждается, а 
я так и вообще в учебнике истории писал не про Сталина, а про Пути-
на. 

Тем не менее, именно мне Муратов приписал слова про то, что Ста-
лин - эффективный менеджер (замечу, что этих слов в учебнике тоже 
не было, их выдумала его собственная корреспондентка).

Так вот, лжец, гнида и подлец Дмитрий Муратов жаловался на меня 
Медведеву, о чем потом гордо мне же рассказывал с намеком, что ско-
ро сотрет меня в труху.

Не стер.
А сегодня я читаю у Медведева: «Я недавно читал телеграммы Вер-

ховного главнокомандующего Иосифа Виссарионовича Сталина по во-
просам оборонно-промышленного комплекса. Хочу зачитать эти теле-
граммы директорам наших заводов, чтобы взбодрить».

..........
Говорите, эффективный менеджер?
Ну что ж, так и запишем.

KulturKampf
«ВПК раскачегарился, работает активно, большинство предприятий 

... работает в три смены. Работает, что называется с колёс, прям отда-
ёт всё в войска, производит самые современные российские виды во-
оружений. Самое главное  сейчас это всё выпускать в необходимых 
объёмах. Для этого запускаются новые производства. Одних танков в 
этом году полторы тысячи штук сделаем», — заявил первый замести-
тель председателя Военно-промышленной комиссии Российской Фе-
дерации Дмитрий Медведев.

Стрелков Игорь Иванович
Я горячо верю Дмитрию Анатольевичу! Мало кому больше верю в 

нашем государстве, чем ему! (Больше верю только Фанерному Мар-
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шалу Шойгу и Повелителю Ориона Рогозину). Но, всё таки, - для того, 
чтобы эта новость звучала еще достовернее - надо было добавить все-
го одно слово. Вот так: «...1,5 тыс. штук «Армат» сделаем». - Вот в та-
кое - поверю безусловно, радостно, безоговорочно... Ну, или еще если 
Дмитрий Анатольевич уточнит, что танки будут пластмассовые, ма-
ленькие, игрушечные или по школам проведут конкурс на склейку бу-
мажных танков... хотя тогда маловато-то что-то - всего полторы тыся-
чи...

Холмогоров
В длинном интервью Медведева о танках сказано, что Т-90 Прорыв 

- лучший в мире танк. Армата даже не упомянута. Свидетельствует о 
многом.

Ну а пассаж ДАМ о том, что Украина это Россия - попросту бесподо-
бен.

«Украина - это вообще часть России, скажем по-честному, это часть 
России. Но в силу геополитических причин и в силу истории того, что 
произошло, мы долгое время мирились с тем, что мы живем в раз-
ных квартирах. Вынуждены с этим считаться, с этими выдуманными 
границами, с территориями, которые всегда были частью не просто 
Российской империи, это все была Российская империя, это понятно, 
кроме отдельных областей, которые к нам пришли в результате Вто-
рой мировой войны. Так еще эти территории были населены исконно 
русским населением и всегда были в составе России в узком смысле 
этого слова - великой России, а не малой России».

Логика Маркова
Дмитрий Медведев заявил, что Украина это часть России, а границы 

между двумя странами являются искусственными. Заявил это Медве-
дев  на этот раз не в блоге, а в интервью российским сми. Это важное 
заявление в правильном направлении. Россия вообще мало объясня-
ет свои действия на Украине.

 Большая часть мира убеждена, что Россия ведет войну на Украине 
с целью забрать у Украины ту часть территории, которая населена рус-
ским меньшинством. А доминирующие в мире американские и про-
американские сми пытаются все представить, как будто бы существу-
ют разные народы русские и украинцы и вот русские начали войну с 
украинцами за часть территории Украины. 

Россия сама то никаких не может сформировать свое понимание 
что такое украинцы в отношении русского народа. И братские наро-
ды. И единый народ. И расходящиеся народы. Все намешано. 

В результате западная лживая, но простая и ясная трактовка русских 
и украинцев как просто два разных, хотя и исторически близких наро-
да, - доминирует. 

И это доминирование западного наратива в важнейшим для совре-
менной России вопроса надо сломать.

 Украинцы - это 1. Часть русского народа. 2. США оккупировали Укра-
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ину и пытаются часть русского народа превратить в антирусских путем 
политических технологий и смесью террора и пропаганды  как главно-
го метода. 3. Воссоединение с Россией превращает украинцев в рус-
ских, потому что выводит их из под действия диктаторского русофоб-
ского политического проекта.

МАРДАН
Дмитрий Медведев заявил, что Украина это часть России, а грани-

цы между двумя странами являются искусственными.
Это - принципиально важное заявление. 
Нашей целью является уничтожение не Украины, а ликвидация ис-

кусственных границ, исправление насильственного разделения Рос-
сии, которое случилось в 1991 году.

Нет и не может быть никакой независимой Украины, которую просто 
нужно «денацифицировать», а после этого снова выстраивать «равно-
правные и добрососедские отношения».

 Мы освобождаем свою землю. Мы сражаемся на своей земле. 
Западный нарратив «вы напали на другую страну» не может и даль-

ше оставаться без ответа. Нет никакой другой страны. Нельзя напасть 
и захватить Воронеж. Воронеж можно только освободить. Так же как 
- Харьков, Запорожье и Киев. 

ВСУ - это армия Власова. Это - коллаборационисты и предатели, ко-
торые воюют со своей страной. Красноармейцы в 1943 году во власов-
цах и полицаях видели не русских, не соотечественников, а - предате-
лей, которые стреляют в своих. 

Все повторяется. И все было предопределено в 1991 году. Война на-
чалась тогда.

Политджойстик/Politjoystic
Председатель Си не звонил Байдену и Зеленскому до сих пор. Та-

кие дела. Такие сигналы.

Анатолий Шарий
Зеленский со всей бандой воров посетил Херсонскую область. Мест-

ным жителям как раз хорошо - можно было отдохнуть от российских 
обстрелов. Как это традиционно бывает при приезде Наполеона - сто-
яла звенящая тишина. 

Почему РФ не заканчивает эту войну, а продолжает копать все глуб-
же - для меня загадка.

Логика Маркова
20 лет назад началось падение США с Олимпа. Началась война США 

в Ираке. Этой войной началось падение США с позиции единственно-
го мирового лидера.

1. Предлог для войны - явная всем ложь правительства США про 
ОМП у Ирака. 
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2. Победа США над Ираком и его оккупация привели не к процве-
танию страны, как было с Германией и Японией, а к внутренним граж-
данским войнам и гибели до миллиона иракцев уже после оккупации.

3. Большой план США по стабильному проамериканскому Большо-
му Ближнему Востоку полностью провалился.

4. ИГИЛ  а не мир и процветание стали главным результатом втор-
жения США. 

5. Поэтому война США в Ираке это начало падения США с мирового 
Олимпа.

6. Сейчас на Украине США пытаются взять у истории реванш за по-
ражение в Ираке и опять стать лидерами мира.

7. Получится у США на Украине лучше, чем в Ираке? Нет. Признак 
этого прост - в украинском кризисе США лгут ещё больше, чем в ирак-
ском и идут против гуманизма и против человечества ещё больше, 
чем в Ираке.

Политджойстик/Politjoystic
Год назад на нас обрушились чудовищные санкции, военное давле-

ние, у Запада была цель подорвать единство элиты. Но стало понятно, 
что всё это не работает, стало понятно, что Россия выстояла, что она 
будет продолжать экономическое развитие без перевода экономики 
на военные рельсы. 

В том, что произошло на этой неделе, очень много рационального. 
Китай по сути резюмировал, что движение к многополярному миру 
должно быть зафиксировано такой яркой оплеухой американцам. 
Союз России и Китая открыл второй этап создания многополярного 
мира — присоединение других государств. Мы можем увидеть транс-
формацию БРИКС — точно добавятся новые буквы. 

Визита Цзиньпина показывает — англосаксы фактически проигра-
ли экономическую войну и проигрывают идеологическую. 

Запад признаёт, что многополярный мир — уже неизбежность. Весь 
вопрос в том, как быстро он будет создаваться. Они будут нам мешать, 
но движение к этому миру уже очевидно.

Мария Захарова
Представитель Совета нацбезопасности Джон Кирби назвал «идио-

том» российского лётчика, который сбил американский беспилотник 
над Чёрным морем.  

Джон, я понимаю Вашу досаду (беспилотник утрачен, обломки до-
стать не можете), но держите  себя в руках, ведь впереди немало го-
раздо более трудных моментов, и нервы надо беречь. 

Кстати, не могу не спросить: как вы в Совете национальной безо-
пасности называете Хантера Байдена?

Николай Стариков
Президент Молдовы Санду подписала закон о переименовании го-
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сударственного молдавского языка в румынский
Следуя этой логике, будет правильным переименовать украинский 

язык в русский.

Обыкновенный царизм
Пригожин сообщил о концентрации 80-тысячной группировки ВСУ 

вокруг Бахмута 
<...>
Трехсторонний охват Бахмута дает для вагнеров преимущество про-

тив вводимого в город украинского контингента. Однако это преиму-
щество сохраняется только до тех пор, пока удерживается внешний 
периметр окружения. 

В конечном итоге, несмотря на удачное стратегическое сковывание 
ВСУ вокруг Бахмута — судьбу города и всей весенне-летней кампании 
решат позиционные сражения, в которых важен не столько контроль 
территорий, сколько истощение и уничтожение живой силы. 

С другой стороны, подобная концентрация, которая будет только 
продолжаться, снизит шансы ВСУ на успешное наступление в Запо-
рожье, на западе ДНР и на севере ЛНР. Если это наступление и прои-
зойдет, то резервы ВСУ будут крайне ограничены за счет выделенных 
сил на Бахмутскую операцию. 

Это означает, что вагнерам следует очень тщательно протереть свой 
свинорез.

Анатолий Шарий
Сообщают из Бахмута, что русские как будто торопятся, но ничего 

не получается.

Стрелков Игорь Иванович
Я просто отмечаю (сохраняю к себе) т.н. «информацию от Приго-

жина» (к которой отношусь, мягко говоря, скептически). Но мало ли? 
Если вдруг враг (ни с того - ни с сего) действительно нанесёт главный 
удар на совершенно безперспективном для себя направлении (вспо-
могательный или отвлекающий может нанести легко) - значит я ошиб-
ся и в этом публично признаюсь. Если-же нет... Ну, там и посмотрим 
тогда ,как прокомментировать.

Димитриев
Посмотрел видео Пригожина о ситуации на фронте и услышал яс-

ный адекватный расклад от происходящем, без смешков и приниже-
ния противника. Видно, что главу Вагнера тоже раздражает виртуаль-
ный мир победоносного СВО, раздутый федеральными СМИ, который 
почему-то считается хорошим тоном у патриотической блогосферы. 
Почему-то в этих медиа считают, что эта риторика приносит пользу. А 
на самом деле за год пора было бы уже понять, что пользу это может 
приносить только в форме гонораров.
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Старше Эдды
Самое опасное, что сейчас может быть – сформировавшаяся 

убежденность в том, что противник на последнем издыхании и скоро 
неизбежно кончится. Если внезапно окажется, что он еще и в насту-
пления может ходить, удар по моральному состоянию общества мо-
жет быть очень серьезным. А избежать этого просто – достаточно го-
ворить правду. Разумеется, не всю правду. В телеге некоторые граж-
дане Свечина вспоминают, ну так он на этот случай совершенно пра-
вильно написал в свое время в «Стратегии», говоря об информирова-
нии населения: 

«События должны иметь логику, и если войска повсюду одержива-
ют успехи, а в результате фронт остается на месте или даже отодвига-
ется назад, то можно лишь придти к печальным для высшего коман-
дования заключениям».

Книге сто лет скоро, а правило актуально было и во времена Цеза-
ря и через тысячу лет таким останется.

Логика Маркова
Володин: «недопустимо не только критиканство, но и одобрямство». 

Точно сказано. 
У нас властью  выращена целая генерация ультра гипер лояльных 

псевдо депутатов, псевдо экспертов, псевдо журналистов, которые 
зарабатывают свои социальные позиции только одобрямством. В то 
время как многие из «-одобрямов», я это знаю точно, ненавидят ту 
власть, которую годами хвалят за деньги и статусы. Отсутствие крити-
ки часто связано с тем, что этот человек имеет ненависть к президен-
ту и его команде и хочет спрятать их тщательно. 

Одобрямство это одна из тяжелейших хронических болезней нашей 
власти, за которой часто скрывается готовность к предательству.

 А часто скрывается пустота, никчемность субъекта одобрямства.

МИГ России
Золотое правило: критикуешь — критикуй с любовью. Это позволит 

избежать многих неприятностей, даже для атеистов.
Ну а если к критике прибавить еще и предложения, что и как испра-

вить, то цены вам вообще не будет 
А «одобрямство» абсолютно отвратительно. Потому что это либо 

беспросветная тупость, или, еще того хуже, лицемерие.

Димитриев
Смотрю началась широкомасштабная борьба с одобрямством, при-

крашательством и имитацией. Все вдруг стали бороться за право на 
критику и пользу неприглядной правды. 

Вот блять теми же ртами! Даже помыть их с мылом не успели.

https://t.me/vysokygovorit/11105
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Логика Маркова
Медведев зачитал телеграмму Сталина от 1941 года директорам 

ВПК. Там смысл такой, что вы все должны намного лучше работать. 
Танки надо делать. 

Медведев чувствует огромный запрос российского общества на про-
ведение сталинской политики по мобилизации всего российского об-
щества для победы. Берите пример со Сталина и ведите к победе нашу 
страну, - такое требование звучит все громче. Не бояться видеть свои 
ошибки. Исправлять ошибки. Научиться воевать по новому.

Путин тоже слышит этот призыв брать пример со Сталина. Репрес-
сий не надо. Мобилизацию общества надо и быстроту решений и дей-
ствий надо.

Николай Стариков
Сегодня, давая интервью журналистам, Дмитрий Медведев проци-

тировал телеграмму Сталина. Это можно только приветствовать. Изу-
чение наследия Иосифа Виссарионовича сейчас очень и очень полез-
но. 

Будем надеяться, что по мере изучения этого наследия придёт по-
нимание необходимость отказаться от некоторых ложных трактовок 
истории. Например, Советский Союз не расстреливал польских офи-
церов в Катыни – это подтверждают, в том числе, и материалы Нюр-
нбергского процесса. Поэтому от ложной трактовки этих событий не-
обходимо публично и ясно отказаться.

МАРДАН
Медведев сегодня цитировал Сталина. Это хорошо. У народа огром-

ный запрос на Сталина. 
Вот только у народа запрос не на риторику Сталина, тем более, что 

она весьма аккуратная.
Для того, чтобы народ увидел в решениях и политике власти «Ста-

лина», нужно нечто совершенно иное, нежели цитирование сталин-
ских телеграмм. 

Есть и другая опасность. Сталин - это такая вершина в народной ми-
фологии, что предложив людям (и себе) такую планку, очень легко лю-
дей страшно разочаровать.

А русский человек в своем разочаровании, как и во всем остальном, 
меры совершенно не знает. И начинает крушить в доме мебель...

BRIEF
Для достижения мира США должны убедить Украину смириться с 

потерей части территории в обмен на финансовую компенсацию, на-
писал экс-советник по оборонной политике при Пентагоне и амери-
канском сенате Марио Лойола в статье для журнала The Atlantic.

По его мнению, Украина могла бы «продать россиянам террито-
рию <…> в обмен на крупную сумму, включая репарации». При этом 

https://t.me/logikamarkova/5763
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Лойола отметил, что многие конфликты «были улажены таким обра-
зом». Он также предположил, что «более однородное» украинское 
государство «было бы более политически стабильным и могло бы ког-
да-нибудь присоединиться к Европейскому союзу и, возможно, даже 
к НАТО».

Логика Маркова
Саммит ЕС подтвердил решение предоставить киевскому террори-

стическому режиму 1 миллион снарядов для убийства максимального 
числа русских и ракеты класса Земля - Земля также для убийства рус-
ских как можно больше. Пора бы уже России взглянуть в лицо реаль-
ности и понять, что против нас вооюет не Украина, а США и ЕС руками 
своих несчастных украинских рабов.

Николай Стариков
То ли с ума сошел совсем, то ли заврался.
Ну, потому, что такое говорить  можно только по этим двум причи-

нам.
Госсекретарь США Энтони Блинкен утверждает, что Киев может по-

пытаться вернуть некоторые территории не на поле боя, а иными пу-
тями.

Царьград ТВ
Сопротивление глобальному Содому охватывает разные страны. В 

Европе примеру России следует Венгрия, чей национальный лидер 
Виктор Орбан активно противостоит извращенческому лобби Джор-
джа Сороса. Исламский мир держится стойко. Но самой последова-
тельной в нашем общем деле стала Уганда. ы

Парламент этой африканской страны принял закон, предусматрива-
ющий 14-летнее тюремное заключение за однополые связи. При отяг-
чающих же обстоятельствах (совращении детей и заражении ВИЧ-ин-
фекцией) возможна и смертная казнь. Как заявил Муса Экверу, парла-
ментарий от правящей партии:

«В нашей стране будет наша мораль! Мы защитим наших детей. 
Мы принимаем этот закон для себя, мы принимаем этот закон для на-
ших детей. Эта страна будет стоять твёрдо... Гомосексуалистам не бу-
дет места в Уганде».

Эти пламенные слова – пример для настоящих патриотов всех стран. 
Без победы над глобальным Содомом невозможны ни подлинная не-
зависимость, ни достойное будущее народов. Ведь главная цель про-
пагандистов извращений очевидна: максимальное сокращение чело-
вечества и тотальный контроль над ним.

Юрий Баранчик
Кто бы мог подумать, что самая прогрессивная страна это Уганда. 

Некоторые ошибочно считают африканцев не самыми умными людь-
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ми выходит напрасно.
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 ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ МАРТА

Говорит ТопаZ | #БК_ВАГНЕРУ
Хохлы сделали плакат, который должен в каком-то негативном све-

те выставить русских, а я считаю, что такие плакаты должны быть раз-
мещены по всем городам вместо всякого бреда про «Вежливость го-
рода берёт» и старух с советскими флагами.

Vладислав Угольный
Главное - мышление победителя

https://t.me/Topaz_Govorit/3892
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Kotsnews
Из интервью Медведева российским СМИ:
• Если Patriot или какие-то иные средства поражения доставляются 

на территорию Украины вместе с иностранными специалистами, они, 
безусловно, являются легальной целью и подлежат уничтожению. Они 
являются комбатантами, они являются врагами нашего государства. 
Их надо уничтожать.

• По срокам, я надеюсь, вы не ждете от меня ответа на этот вопрос, 
потому что это будет некорректно. Не будем забегать вперед. Оценки 
хода и сроков может давать Верховный главнокомандующий.

• Если до Киева надо дойти – значит, надо идти до Киева, если до 
Львова – значит, надо идти до Львова, для того чтобы истребить эту 
заразу.

•  Нужно добиться всех целей, которые поставлены, по защите на-
ших территорий, то есть территорий Российской Федерации. Выбро-
сить всех иностранцев, которые там находятся, в широком смысле это-
го слова, создать санитарную полосу, которая не позволит применять 
какие-либо виды оружия, которое работает на средних и коротких дис-
танциях, то есть километров 70–100, демилитаризовать ее, если гово-
рить о военной компоненте. А если этого окажется недостаточно, ну, 
тогда уже принимать какие-то иные решения.

• Мир изменился. Изменился настолько радикально, насколько я 
себе не мог представить еще несколько лет назад. Обратной доро-
ги нет. Не будет такого, как было. Хорошо это или плохо – не знаю, но 
скорее хорошо. Диктату англосаксонских стран положен конец. Хотя 
бы даже в силу тех событий, которые происходят, и вчерашних пере-
говоров (во вторник с главой КНР).

Джига на могиле
ДАМ: В случае попытки Украины осуществить силовой захват Кры-

ма, против ВСУ будет применено ядерное оружие.
Почему только Крыма? Чем хуже Мелитополь, Донецк, Белгород, 

Курск, Воронеж, Москва, Рублевка, Плёс?
Когда РФ вернёт захваченный противником город Херсон?

Анатолий Шарий
Отечественные источники сообщают, что от Хромово удалось под-

винуть Вагнер подальше от трассы.
Массированные атаки тем не менее продолжаются, на Юго-запад-

ных окраинах Бахмута ситуация уже довольно критическая.
В районе Ивановского русские третий день без остановки штурму-

ют позиции ВСУ большими силами и имеют незначительные успехи.
Задумка — встретиться двумя группировками на западных окраи-

нах Бахмута и оформить окружение гарнизона ВСУ
В целом Вагнера придерживаются тактики «завалить телами» и от-

казываться от нее не планируют. За счет этих волн и происходит отжа-

https://t.me/sashakots/39013
https://t.me/dancingrussians/1240
https://t.me/ASupersharij/17275


ОГЛАВЛЕНИЕ 465 ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ МАРТА

тие по 100, по 200 метров территории.

Логика Маркова
Выступление премьер-министра  Мишустина с отчетом в Думе было 

триумфальным. Это правительство действительно победило тоталь-
ный санкционный шторм. Неожиданно для всех. 

1. Российская экономика  упала минимально  в самый острый пери-
од. 

2. А сейчас уже растёт. 
3. Почти все государственные проекты выполняются, даже лучше, 

чем до санкций. 
4. Безработицы нет.
5. Падения доходов нет.
6. Все магазины как во всем мире завалены товарами. 
7. Прогноз не оспоримый сейчас - экономический рост российской 

экономики.
8. Рубль стоит как скала и каждый день позорит Байдена с его сло-

вами, что рубль рухнул до 200 за доллар.
9. Все это неожиданно для всех экономистов мира. 
10. Неожиданно для нашего населения. 
11. Неожиданно для самого правительства. 
12. Где то там в глубине военной тайны, разворачивается масштаб-

ное строительство новой военной техники. Это, кстати, самый боль-
шой вызов для правительства сейчас.

13. Действительно, правительство сейчас - это правительство, побе-
дившее самые сильные в человеческой истории экономические санк-
ции. Мишустину есть чем гордиться.

Друид
Базовая, имеющая признаки монолитной, повестка остаётся преж-

ней и достаточно устойчивой. В то же время, общество беспокоят, ско-
рее, не слухи о новой волне мобилизации. Российские граждане, в 
основном, научились отделять правду от вымыслов и слухов. Скорее, 
значимым фактором беспокойства является продолжающийся рост 
цен на еду, одежду и услуги (прежде всего, в сфере ЖКХ).

Юрий Баранчик
Кошмарный для Запада сценарий «Красный миллиард»
Так в годы Холодной войны на Западе называли потенциальный 

союз СССР и КНР. Однако вследствие ошибок советского руководства, 
а конкретно – Никиты Хрущева, который на ХХ съезде в присутствии 
китайской делегации развенчал «культ Сталина», тем самым положив 
начало распаду мировой социалистической системы, а также последу-
ющей целенаправленной работы США, Западу удалось избежать стол-
кновения с «Красным миллиардом».

https://t.me/logikamarkova/5764
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США сумели провести сложную внешнеполитическую операцию – 
с 1979 года выстроить отношения с КНР в рамках «треугольника Кис-
синджера», когда отношения США с КНР или отношения США с СССР 
должны были быть всегда более тесными, чем отношения между КНР 
и СССР. Но всё течёт и изменяется. И отношения между КНР и РФ при-
шли к их естественному и разумному состоянию – спина к спине против 
англосаксов. Что и ознаменовал собой государственный визит пред-
седателя КНР Си Цзиньпина в Москву.

<...>
По нынешней ситуации. Я, конечно же, категорически против мне-

ния о неравноправном союзе между КНР и РФ, в котором Москва яко-
бы занимает подчинённое положение. Напротив, считаю, что сейчас 
Китай даже больше нуждается в нашей помощи, чем мы в его, т.к. 
с учётом поддержания стратегического ядерного паритета с США мы 
сможем и сами решить свои проблемы. Просто это обойдётся нам зна-
чительно дороже. 

<...>
Расскажу и о самом большом, на мой взгляд, риске нашего сближе-

ния с Китаем. Риск этот заключается не в Китае, а во внутренней при-
роде значительной части российского госаппарата и бизнеса. Наши 
«эффективные менеджеры», как правило, идут по пути наименьше-
го сопротивления. И я очень опасаюсь, что прежняя формула «ничего 
делать не надо, продадим газ и нефть и купим всё на Западе» просто 
трансформируется в формулу «ничего самим делать не надо, прода-
дим газ и нефть и купим всё в Китае». Такой результат хотелось бы по-
лучить меньше всего. 

Особенно, в условиях тех рисков, которые сейчас стоят перед наши-
ми цивилизациями, и понимая, что в ближайшие годы эти риски толь-
ко повысятся. А сценарий «Красный миллиард» надо достать из даль-
него угла комода и начать претворять в жизнь.

Осведомительное Агентство
Каковы итоги государственного визита Си Цзиньпина в Россию?
Китайский лидер покинул нашу страну после двух дней переговоров 

с российским руководством. Официально ничем примечательным ви-
зит не завершился. Было много заверений о дружбе и стратегическом 
партнерстве, были подписаны заявления о планах расширять сотруд-
ничество. 

Мы изначально и не предполагали каких-либо открытых заявлений 
о заключении военного союза и прямой военной и экономической по-
мощи Китая нашей стране в связи с идущей войной. Китайцы еще не 
готовы к полноценному открытому противостоянию с западом и офи-
циально используют обтекаемые формулировки о стремлении к миру. 

Однако в составе китайской делегации присутствовали военные 
чиновники, которые прилетели вести переговоры с нашим министер-
ством обороны, результаты которых остались скрыты от публики. На-
верняка серьезные переговоры велись и между остальными министер-

https://t.me/osvagentstvo/246
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ствами. В каком ключе они закончились, сейчас вряд ли кто-то может 
сказать, но, судя по бурной реакции западных чиновников, которые 
сразу же заявили об ускорении военных поставок Украине и взвыли 
об опасности заключающегося союза между Россией и Китаем, мож-
но предположить, что определенный конкретный результат был до-
стигнут. 

Если результат действительно был достигнут, то в ближайшее вре-
мя мы начнем получать военно-техническую помощь от Китая, оформ-
ленную через поставки от Белоруссии, которая уже начала поставлять 
«свою» электронику в Россию после визита Лукашенко в Китай, а так-
же через Северную Корею.

Пока остается надеяться, что китайский лендлиз состоится и станет 
достаточным подспорьем в противостоянии с ВПК всех стран НАТО.

Сергей Миронов
На самом деле намерение Запада поставлять киевскому режиму 

боеприпасы с обедненным ураном говорит о том, что там приняли 
решение о тотальном заражении Украины. 

Напомню, эти боеприпасы, хотя и обладают хорошими пробивны-
ми характеристиками, отнюдь не являются чудо-оружием, которое по-
может Зеленскому одержать победу над Российской армией. То есть с 
военной точки зрения их применение мало оправданно.

Зато, по замыслу американских и британских стратегов, это хорошо 
вписывается в стратегию «тотальной войны» и «выжженной земли», 
которой должна стать Украина после неизбежного поражения неона-
цистов. Это поражение в Вашингтоне и Лондоне, судя по всему, уже 
хорошо чувствуют и начинают действовать по принципу «так не доста-
вайся же ты никому!».

Режим Зеленского Украину и её народ кладет на плаху. США и ЕС 
обещали им защиту и светлое будущее в «европейской семье». Но 
на деле к ним относятся точно так же, как в свое время к японцам, 
которых подвергли атомным бомбардировкам, вьетнамцам, которых 
жгли напалмом, сербам и иракцам, которых бомбили радиоактивны-
ми снарядами. Для американцев и европейцев все они – люди второго 
сорта. Это и есть проявление самого настоящего нацизма, проводни-
ком которого стал национал-предатель и марионетка Зеленский. Ког-
да запахнет жареным, он первым побежит в свои офшоры, где у него 
спрятаны миллиарды наворованных денег украинцев и западной по-
мощи. Верю, что добежит он только до скамьи подсудимых трибунала 
над военными преступниками.

А задача России остается прежней – освободить Украину от банде-
ровской заразы и защитить наш народ от уничтожения «просвещен-
ным» Западом. Благо нам есть чем ответить на их обедненный уран – 
от нескольких залпов по той же Британии наши арсеналы не обедне-
ют.

ЯнZен | #ШВО
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Наиболее тяжёлым ударом по психике оказался не взрыв снаряда 
и не ранение, а ебучая сраная система медицинской бюрократии МО. 
Ебаный пиздец, абсолютная ссанина. У меня реально едет крыша

Чёрный Прапор
Был с иностранной делегацией после Конгресса русофилов в ресто-

ране (я давно не был в ресторанах), и осталось от публики омерзитель-
ное ощущение. Не от русофилов, конечно, а от тех, кто сидел вокруг. И 
от сияющей как ни в чем не бывало Москвы за окнами высокого эта-
жа. Во всем фальш. А в этот момент на фронте в грязи и крови сража-
ются наши герои. Враг обстреливает русские города, убивает наших 
детей, готовит теракты на нашей земле, принимает обедненный уран 
от коллективного либерального Запада, чтобы сеять смерть, разложе-
ние, генетическое поражение новых поколений...

Александр Дугин, философ

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Каждые сто лет Европа объединяется против России чтобы полу-

чить п*ды и успокоиться ещё на сто лет. 
Помните этот бородатый анекдот? Согласитесь ведь, что  сегодня 

он выглядит уже не как анекдот.
Малороссия многострадальная русская территория. Каждые сто лет 

враг идёт одной дорогой на Москву разоряя наши земли.

Рамзай
Необходимо ввести офицерские курсы для наиболее опытных во-

енных. За несколько месяцев из них можно сделать младших коман-
диров. Такое мнение в эфире радиостанции «Говорит Москва» выра-
зил Владислав Шурыгин.

«У нас сейчас огромная проблема — это командный состав, прежде 
всего, младший командный состав. У нас при Сердюкове был прекра-
щён набор в училища. Три года вместо 10 тыс. лейтенантов набирали 
500-600. Сейчас на должности командиров рот и батальонов ставить 
некого.

Нам нужны офицерские курсы, которые позволяли бы наиболее 
подготовленных солдат, наиболее авторитетных на эти курсы отправ-
лять с их огромным боевым опытом, давать им там теорию на два-три 
месяца и возвращать в войска уже младшими командирами, офице-
рами».

Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодня - годовщина начала прямой агрессии НАТО против Югосла-

вии. Как ни жаль это признавать, но нынешние сербские руководите-
ли не достойны того великого стремления к свободе, которое всегда 
было характерно для сербов. НАТО их многому научило...

https://t.me/darkprapor/6521
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Умный еврей при губернаторе
Посол США в Сербии Кристофер Хилл, выражая соболезнования се-

мьям погибших при бомбардировках НАТО 1999 года, попросил сер-
бов не обижаться:

«Выражаю личные соболезнования семьям погибших в ходе войн 
1990-х годов, включая воздушную кампанию НАТО. Знаю, что сербы ни-
когда не забудут это ужасное время, и не должны этого делать. Серб-
ский народ никогда не оставит в стороне свое горе, но я верю, что он 
достаточно силен, чтобы забыть о своих обидах. Приверженность США 
нашему партнерству с Сербией непоколебима, как и наша привержен-
ность дипломатии. Вместе мы можем построить лучшее будущее, ко-
торое сербский народ заслуживает и хочет для будущих поколений»

Вот если вы спрашиваете себя, в чем заключается «американская 
мечта», то она в том, чтобы иметь возможность обратиться к русским 
с этими словами. И услышать в ответ униженное «да, конечно».

Readovka
Сербия забудет об агрессии НАТО 1999 года только тогда, когда ис-

чезнут все сербы — Вучич выступил с речью, приуроченной к годов-
щине бомбежек Югославии

Выступая на траурных мероприятиях в честь 24-й годовщины агрес-
сии НАТО против Югославии, Александр Вучич заявил, что забыть о же-
стоких атаках по мирному населению народ Сербии никогда не смо-
жет. Он подчеркнул, что только исчезновение с лица земли всех сер-
бов может вычеркнуть из их памяти преступление НАТО.

Таким эмоциональным заявлением Вучич ответил на циничное 
предложение посла США в Белграде, который на полном серьезе вы-
разил надежду, что сербы «забудут свою обиду». Попытки НАТО анну-
лировать свое страшное преступление в отношении мирных граждан 
за давностью лет, конечно же, не прекратятся, но Вучич ясно дал по-
нять, что сербы ничего не забудут и не простят.

Объясняет Readovka
Диспозиция изменилась — Запад пересмотрел подход к разведы-

вательным миссиям у российских берегов 
Сегодня гордые Королевские ВВС отправили в небо над Чёрным 

морем свой самолёт радиоэлектронной разведки RC-135W Rivet Joint. 
Есть, правда, один нюанс, отличающий эту операцию от предыдущих 
пролётов иностранных разведчиков. 

После неудачного вояжа американского беспилотника MQ-9 Reaper, 
чей полёт дерзко прервал наш истребитель, шпионить без сопрово-
ждения подданным Её Величества стало как-то боязно, поэтому в ком-
панию разведчику решили добавить парочку Eurofighter Typhoon. Ну а 
действительно — вдруг случится чего, опять придётся хорошую мину 
при плохой игре делать, объяснять гражданам, что птичка была не 
очень-то и нужна, и вообще она дотационная.

Новое время диктует свои условия, и Западу пора бы уже наконец 
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от стадии принятия перейти к смирению — осознать, что эпоха про-
лётов их военной авиации у наших берегов закончилась. Пусть даже 
для этого придётся опять повести себя «непрофессионально и неэко-
логично».

Логика Маркова
Армения присоединилась к МУС, тому самому, который решил аре-

стовать Владимира Путина. Сегодня Конституционный суд Армении 
вынес окончательное решение о соответствии МУС конституции Ар-
мении.

Они вот специально выбрали этот момент, чтобы окончательно при-
соединиться к МУС, когда МУС хочет арестовать Путина? Это пощечина 
России со стороны Армении. Это наглость со стороны лично Пашиня-
на. Кто то еще думает, что эта страна союзник России? Это предатель 
России, а не союзник России. Теперь Пашинян будет довольно усме-
хаться, рассуждая о гипотетическом аресте Путина в Армении и пере-
даче его в МУС? Предатели.

МАРДАН
«Конституционный суд Армении признал соответствующим консти-

туции обязательства, закрепленные Римским статутом о Международ-
ном уголовном суде — решение»

И одновременно начал подготовку по вхождению Армении в состав 
Азербайджана

ZERGULIO
Думаю, спустя некоторое время, Армения прекратит свое существо-

вание, исчезнет с карты. Ибо беспрестанно гадит единственной стра-
не, способной и готовой ее защитить — России. И вылизывает тех, кто 
готовится ее разорвать.

Кейсы Зеленского и Пашиняна будут схожими. Продажное безволь-
ное дерьмо во власти уничтожает страну целиком.

Друид
Гаагское обсуждение и вычурное решение МУС, который выдал «ор-

дер на арест Владимира Путина», пустосодержательно с точки зрения 
реального политического процесса, но имеет значение с точки зрения 
информполитики. Сформирован целый набор инфоповодов, которые, 
так или иначе, работают на популяризацию этого решения.

Тем не менее, с точки зрения террористических методов, на кото-
рые, к сожалению, коллективный Запад способен – это значимый сиг-
нал. Сейчас все решения о поездках главы государства должны прини-
маться в соответствии с необходимостью обеспечивать безопасность 
президента России. В том числе о присутствии В. Путина на саммите 
БРИКС в ЮАР. 

В. Путин в ближайшей перспективе – цель номер 1 для врагов. Поэ-
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тому силовые структуры давно уже предупреждены о ситуации и уси-
лили безопасность. В ближайшее время не исключён и вариант, ког-
да поездки президента России нужно будет ещё уменьшить. Причём 
речь идёт не только о заграничных поездках, хотя в первую очередь 
нужно говорить именно о них.

Байки из Спасской Башни
«За что сражаются эти люди? За право присоседиться к европей-

скому столу. Для них важно победить в войне, чтобы их стали содер-
жать. Они не воюют, чтобы их страна была великой. Они воюют, чтобы 
их страна села на пожизненную дотацию. Стала пожизненной содер-
жанкой на Западе. А мы сейчас воюем за нашу свободу. Мы вернем-
ся домой и будем усердно работать. Будем помогать нашим семьям, 
нашей стране, нашим городам восстанавливаться. Будем налаживать 
нашу обычную мирную жизнь, а им не надо об этом думать. Никто из 
них не готов в труде своем что-то созидать. В этом разница между рус-
скими и украинцами».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Vладислав Угольный
Не могу понять почему украинский скот  осмеливается сравнивать 

себя с Израилем.
Как я понимаю, нынешняя СВОйна очень больно ударила по еврей-

скому моральному превосходству — хохлы придумками Буч и прочей 
работой ПВО по многоэтажкам деконструировали концепцию гено-
цида практически в ноль. При поддержке западных информационных 
специалистов, разумеется, у самих бы хохлов мозга не хватило.

Ну т.е. вот эти черти с их ложью «наших детей вывезли в Артек — это 
литерали геноцид и варкрайм, дайте грошей и зброи» омерзительны.

В общем, если нам реконструировать после хохлов наш Юг, то ев-
реям придется чинить Холокост, долго рассказывая где геноцид, а где 
нет.

Олег Царёв
Атмосферные впечатления от Мариуполя от Ирины Пучковой. Го-

род сильно разрушен, очереди за паспортами. Помните, при визите 
Владимира Путина ему об этом говорили жители? Работы нет. Заводы 
надо запускать. «Азовсталь» надо восстанавливать. Но это скорее по-
том, как война закончится. 

Со своей стороны, я уверен, что все будет хорошо. Все восстановят 
и запустят. Даже если не сразу. Но потом все будет хорошо.

Норин
На фронте без перемен уже много недель, можно сказать, это глаз 

бури. Но не стоит забывать, на какое место его могут натянуть сторо-
не, вздумавшей расслабиться.
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GREY ZONE
«Российской Федерации известно, что Украина готовится к насту-

пательным операциям. Генеральный штаб ВС РФ в ответ готовит свои 
решения» — заявил заместитель председателя Совета безопасности 
РФ Дмитрий Медведев

Лев Вершинин
ПОЗА ГОТОВНОСТИ
Ничего нового. Собственно, всё на виду и всем все понятно.  Поэ-

тому главная ценность заявления г-на Медведева заключается в том, 
что если по итогам неизбежного контрнаступления ВСУ окажется, что, 
утверждая: «Готовы!», готовы не были, и  вновь начнутся «перегруппи-
ровки», «непростые решения» и «жесты доброй воли», уже ни у кого, 
вообще ни у кого наверху нет шанса рассказывать долго старавшейся 
верить России, что, мол, «нас обманули». Придется давать ответ: кто 
конкретно несет ответственность и принимать меры вплоть до, невзи-
рая на. Или, как вариант, ничего не объясняя, сажать и убивать тех, кто 
посмеет задавать вопросы. И это тоже будет ответом...

Vоенкор Котенок Z
Просто наблюдение — в последние недели сократилось число кар-

тинок и видео взятия в плен военнослужащих противника на различ-
ных (кроме, пожалуй, Сватово—Кременная) направлениях украинско-
го ТВД, в том числе на Артемовском направлении.

В городской застройке Бахмута «оркестру» противостоят в том чис-
ле подразделения иностранных наемников. Здесь засветились наем-
ники — грузины, британцы, американцы, чеченцы и т.д.

Получается, что «музыканты», как и предупреждали, наемников в 
плен не берут.

Старше Эдды
А вообще относительно наступления противника скажу следующее. 

У нас было достаточно  времени для того, чтобы полностью подгото-
виться: создать инженерные заграждения, оборудовать позиции, под-
тянуть и обучить резервы, пополнить склады БК, провести боевое сла-
живание. 

Сражение от обороны, если оно грамотно подготовлено обороня-
ющийся  стороной, всегда несёт большие выгоды. Даже в этой вой-
не мы видели, как хохол выдержав удары весны-лета 2022 перешёл в 
контрнаступление и если и не достиг всех поставленых целей ( взятие 
Старобельска и окружение Северодонецка и Лисичанска), то по край-
ней мере смог очень существенно откинуть наши войска как на юге ( 
Херсон), так и на севере. 

Поэтому если так опасаться наступления, значит не доверять реше-
ниям,знаниям и талантам  высшего командования ВС РФ. Тем более 
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недавно многим присвоено либо генеральское звание, либо к гене-
ральскому добавлена ещё одна степень, причём это все сделано на-
верняка за дело, а не просто так. 

Так что давайте посмотрим на разворачивающуюся картину под 
этим углом. Все всё знают и ко всему готовы, диванным аналитикам и 
блогерам ( тут я имею ввиду себя), лучше помолчать.

Сладков +
«УКРАИНА ГОТОВИТ МОЩНОЕ НАСТУПЛЕНИЕ» — ТАК ГОВОРЯТ АМЕ-

РИКАНЦЫ ЗАСЕВШИЕ В КИЕВЕ.
То есть, по логике ситуации, ВСУ готовы отдать Артёмовск, даже с 

окружением и котлом, в угоду подготовки и проведения своей весен-
ней наступательной компании на Крым?

По моему убеждению времени у ВСУ — две недели. Закончится наш 
самый засушливый по боеприпасам месяц март, ВПК начнет давать 
подготовленный месяцы назад ожидаемый результат, и наступатель-
ный потенциал Украины будет компенсирован нашими оборонитель-
ными возможностями.

Кстати, а что такое, собственно, российская «снарядная диета»? Это 
не отсутствие боеприпасов. Кто так думает — заблуждается. Это ли-
мит на применение. Многие артиллеристы, вспоминая начало СВО, 
цокают языком и говорят: «Бывало и по пятьсот снарядов в день ору-
дие выпускало»!

Факторы войны меняются. Нынче наши артиллеристы стреляют го-
раздо точнее. Другое дело, при активном наступлении противника (или 
нашем наступлении) гигантский огневой налет всегда сыграет свою 
роль.

А стволов у нас достаточно. Даже аллегорий применять не буду. Но… 
Много. Мы же работаем на позициях, видим. Так что, в нынешней ве-
сенней ситуации время работает на нас. А там посмотрим.

Александр Ходаковский
Противник активизируется, количество выпускаемых в сутки снаря-

дов возросло в десятки раз. Тут бесполезно задаваться вопросом: с 
чем это связано? Ответ очевиден — это связано с войной. Есть чем 
бить — бьют. Мы тоже не подвержены никаким гормональным ци-
клам в боевых модуляциях — интенсивность нашей военной работы 
зависит только от имеющихся возможностей. Вот и у них: экономили 
— стреляли реже; стали стрелять чаще — значит, появилась возмож-
ность не экономить.

Помимо этого активизировались атаки с БПЛА. Получившая распро-
странение и у них, и у нас техника сбросов малых взрывных устройств 
промышленного или кустарного изготовления в последнее время вы-
шла у них на более продвинутый уровень. Сейчас они атакуют груп-
пами из нескольких беспилотников, где одни выполняют отвлекаю-
щую функцию для наших контрдроновых ружей, а другие пытаются 
прорваться и нанести удар. Не сказать, что это приводит к повышен-
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ным потерям, но хлопот добавляет. Это не те пресловутые «рои», в ко-
торых беспилотники связаны нейросетью — каждым беспилотником 
управляет отдельный оператор, — но возможность действовать груп-
пой операторов прямо с линии соприкосновения обусловлена, в пер-
вую очередь, нашими низкими огневыми усилиями — наглеют.

Старше Эдды
Интересно, что главными драйверами ожидаемого украинского на-

ступления сейчас являются страны Прибалтики и Польша, при этом им, 
по большому счёту, всё равно, чем оно закончится. Если ВСУ добьют-
ся успеха, то это продемонстрирует «правильность» их линии на без-
условную поддержку Киева и жёсткую конфронтацию с Россией. Если 
наступление ВСУ провалится, то, наоборот, можно будет говорить о 
том, что поддержка и Киева, и стран Восточной Европы должна быть 
увеличена на фоне растущей российской угрозы. Тем более что даже 
в Штатах уже говорят о вероятном двукратном увеличении военного 
бюджета в случае победы России.

Подобное отношение со стороны Польши и Прибалтики определя-
ет и их активность в конфликте — с направлением на Украину наём-
ников, лоббированием дальнейшего наращивания поставок оружия 
и отказом от каких бы то ни было переговоров, которые могут поколе-
бать положение лимитрофов в качестве «любимых жён» Вашингтона 
в частности и Запада в целом.

Оценивая политику НАТО в отношении идущей войны, об этом нель-
зя забывать. Львиная доля агрессивности блока в целом обеспечива-
ется фоновым визгом Прибалтики и Польши, подобно тому как в ло-
кальных горячих точках на разных югах очень часто фоновую истерику 
при столкновениях с регулярными войсками и полицией задают мест-
ные тётки, точно знающие, что находятся в безопасности, поскольку 
ни полиция, ни войска не имеют права их трогать.

Что это значит для нас? Естественно, что предстоящую весенне-лет-
нюю кампанию необходимо выигрывать. Внутри политических систем 
восточноевропейских стран, даже таких, как Польша и страны Прибал-
тики, сохраняются те, с кем можно было бы говорить, но в случае на-
шей неудачи у них нет и шанса быть услышанными своими соотече-
ственниками. А если мы выиграем, то их будет слышно — и тем более 
будет слышно тех, кто и сейчас говорит о необходимости нормальных 
отношений с Россией, как Венгрия.

Readovka
Украинские террористы открыли сезон охоты на русских волонте-

ров
Сегодня в Донецке ВСУ взорвали микроавтобус руководителя пи-

терской волонтерской организации. Машину гуманитарщика атако-
вал беспилотник, прицельно сбросивший гранату на автобус, по кото-
рому сразу видно, что он используется исключительно в гражданских 
целях. По словам очевидца, украинский БПЛА прилетел со стороны 
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Марьинки, когда петербуржец возвращался, раздав гуманитарку.
К счастью, волонтеру повезло — после взрыва его выбросило из 

салона автобуса, но он остался жив, хотя и получил серьезную конту-
зию. Очередной случай террора против мирных жителей лишний раз 
показывает всю бесчеловечность киевского режима и его ручных бо-
евиков, готовых убивать не только гуманитарщиков, но вообще всех, 
в том числе женщин и детей.

Логика Маркова
ВСУ видимо расстреляли ракетой мирных жителей Бахмута, кото-

рые, не смотря на требования ВСУ, отказывались эвакуироваться из 
региона и пережидали рядом с Бахмутом, в Константиновке. В общем, 
ждали прихода армии России, ждали присоединения к России. Ведь 
большинство жителей Бахмута и всего этого региона Донбасса русские 
и пророссийские. Вот, чтобы жители Донбасса не ждали армию Рос-
сии, а все уехали на запад, ВСУ некоторых из них и расстреляли прямо 
в бомбоубежище ракетой. Чтобы потом свое военное преступление 
по привычке приписать армии России.

Николай Стариков
Стратегия Запада за последние десятилетия вокруг России была по-

следовательна.
Потеряв контроль, чувствуя, что он уходит, Вашингтон и Лондон ста-

ли активно поддерживать террористов на Кавказе. Когда этот инстру-
мент не сработал, Запад подтолкнул Саакашвили напасть на россий-
ских миротворцев и Южную Осетию, провоцируя небольшую войну.

Этот рычаг давления сломался за несколько дней,  тогда ставка была 
сделана на цветной переворот внутри России. 4 февраля 2012 года ми-
тинг на Поклонной горе перечеркнул эти планы.

После провала майдана в России Запад резко и решительно сверг 
Януковича дале не через украинский Майдан, а через прямой и кро-
вавый госпереворот. Ставка англосаксов была сделана на разжигание 
сначала гражданской войны, а потом на втягивание в нее России. Не-
смотря на 8 - летнее нежелание Путина начинать СВО избежать этого 
не удалось.

Так вот видя, что и эта война будет выиграна Россией, Запад уже го-
товит следующий сценарий нашего ослабления.

Это - война с Турцией. Я уже писал и говорил об этом.
Но Турция член НАТО, а нужно, чтобы воевали только русские и тур-

ки. Поэтому надо под любым предлогом вывести Турцию из НАТО. Нуж-
но это англосаксам.

И они уже работают в этом направлении.
«Кандидат на пост президента Турции, лидер партии «Родина» Догу 

Перинчек заявил, что Анкара выйдет из Североатлантического альян-
са, если он придёт к власти».

Политика - это шахматы и многоходовки.
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Константин Малофеев
РЕСТАВРАЦИЯ САКРАЛЬНОЙ НАУКИ ОБ ИМПЕРИИ
Институт Царьграда – главный русский интеллектуальный центр тра-

диционалистов и патриотов – продолжает свою работу. Сегодня вме-
сте с его директором профессором Александром Дугиным провели 
круглый стол на тему «Базилиология как наука об Империи: истоки, 
современность и перспективы развития».

Казалось бы, термин «базилиология» новый и необычный. Но на 
самом деле мы не занимаемся словотворчеством, не изобретаем ве-
лосипед, а реставрируем подлинную, сакральную науку. Как наука о 
сущности Империи и Монархии базилиология уже существовала и се-
годня возрождается нами, Институтом Царьграда.

В сегодняшнем круглом столе приняли участие ведущие академи-
ческие эксперты из светских и духовных школ. Ректор Московской Ду-
ховной Академии епископ Кирилл (Зинковский) и викарий Святейше-
го Патриарха Кирилла епископ Савва (Тутунов), академики РАН Сергей 
Карпов и Сергей Глазьев, президент Академии наук Чечни Джамбу-
лат Умаров, профессора Наталия Таньшина и Михаил Бабкин, а также 
многие другие специалисты в различных областях социально-гумани-
тарного знания.

В ходе заседания были выслушаны самые разные мнения, но прак-
тически все выступающие оказались едины в главном. Будущее ве-
ликой суверенной России невозможно без Имперского возрождения. 
Без самодержавной и сакральной сущности нашей страны, единого и 
мощного наднационального Государства государств. Да, пока в значи-
тельной степени это не данность, а задание для всех нас. И в том чис-
ле – для русских учёных, объединённых Институтом Царьграда.

Colonelcassad
В Мелитополе появится улица Дарьи Дугиной. Соответствующее ре-

шение уже принято.

Local Crew
Помните скандал с возвратом «исторических» названий улиц в Ме-

литополе?
Если нет, то напомним: глава местной администрации Галина Да-

нильченко сказала, что «в 2016 году, в рамках так называемой укра-
инской декоммунизации, многие улицы Мелитополя были переиме-
нованы в честь украинских нацистских идеологов, наши исторические 
названия пытались стереть». В число украинских нацистских идеоло-
гов вписали и Ярослава Мудрого, и академика Королёва, и ветеранов 
ВОВ

После шумихи различные госресурсы решили замять ситуацию, ска-
зав, что это всё фейк: «Никто не собирается переименовывать улицу 
Ярослава Мудрого в улицу Розы Люксембург и отказываться от назва-
ния Петропавловская или Покровская улица».
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Сегодня мы решили вернуться к этой истории и узнать, как там дела 
с улицами? Ответ убил.

В общем, никто не собирался переименовывать улицу Ярослава Му-
дрого в улицу Розы Люксембург, но магическим образом её переиме-
новали 😊 В рамках денацификации, разумеется. А ещё вернули памят-
ник Тарасу Шевченке.

Colonelcassad
Румынский сенатор Диана Шошоакэ, <...> на законодательном уров-

не призвала к отторжению от Украины Измаила, части одесской и чер-
новицкой областей, а также острова Змеиный.

МИД Украины уже потребовал осудить внесенный законопроект и 
отозвать его с рассмотрения, попутно объявив санкции против Шошо-
экю. Сама сенатор получает различные угрозы физического насилия и 
убийства от «новых европейцев».

Шошоакэ называет это доказательством того, что на Украине сло-
жилось жестокое фашистское государство.

На деле, румыни таким образом через правых радикалов расширя-
ют окна Овертона, дабы идея аннексии части украинских территорий 
по итогам войны на Украине была зафиксирована в качестве претен-
зии существующей в публичном поле. При этом официально ее могут 
даже осуждать как радикальную и несвоевременную, но вернуться к 
ней в удобный момент, особенно если ВСУ будет терпеть разгромное 
поражение и вопрос встанет о том, кто что успеет схватить. Похожие 
настроения существуют в Польше применительно к части западных 
областей Украины и в Венгрии применительно к Закарпатью.

Пинта разума
Президент Бразилии летит в Китай? Не удивительно после случив-

шегося на этой неделе. Главный итог визита Си Цзиньпиня в Россию — 
первые практические шаги по оформлению коллективного не-Запа-
да (или глобального Востока, или как полагает Пекин — цивилизации 
единой судьбы). Его ядро формируется в Евразии на основе страте-
гического партнёрства России и Китая, а также включает в себя Иран, 
КНДР, Белоруссию, Саудовскую Аравию (и ряд других арабских стран). 
И это ещё не полный перечень.

Помимо Азии и Европы глобальный не-Запад может включать в себя 
страны Латинской Америки. В списке Бразилия, Аргентина, Венесуэ-
ла, Куба и даже Мексика, что представляет для Соединённых Штатов 
экзистенциальную угрозу. В Африке у не-Запада тоже сторонников — 
хоть отбавляй. Вообще, так называемый «глобальный Юг» становит-
ся всё более антизападным. Поэтому Макрон трижды прав — Запад 
стремительно теряет остатки контроля над этим макрорегионом.

В общем-то, по этой причине Эммануэль Макрон вместе с Урсулой 
фон дер Ляйен скоро полетят в Пекин уговаривать Си Цзиньпиня от-
казаться от партнёрства с Россией. Примерно также Макрон, Шольц, 
Трасс и Бербок перед войной летали в Москву. Тогда не удалось отго-
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ворить от военной операции Россию, а сейчас не получится убедить 
Пекин отказаться от строительства не-Запада в партнёрстве с Россией.

Затея обречена на провал по одной причине — за Францией, Герма-
нией, Великобританией и Евросоюзом в целом ничего не стоит. Они 
пустышки и даже если что-то пообещают — не смогут этого гаранти-
ровать. Поэтому нас ждёт увлекательная борьба — строительство аль-
тернативной Западу архитектуры безопасности и глобальной эконо-
мики. Будет интересно.

Стрелков Игорь Иванович
Касаемо предстоящего выселения нынешних насельников Кие-

во-Печерской Лавры — по просьбе читателей прямо и конкретно от-
вечаю на вопрос: Нет, я не злорадствую. Но я КАТЕГОРИЧЕСКИ ЗА вы-
селение ЭТИХ. В борьбе Русского народа против врагов его и Божиих 
— ЭТИ (не все, но в значительной части, включая всех архиереев) пы-
тались и «и невинность соблюсти, и капиталы сохранить»… но с яв-
ным уклоном в строну сохранения капитала. Теперь настал «час исти-
ны» — теперь надо или вспомнить о Боге, или окончательно предать-
ся Сатане. Позицию «и нашим, и вашим» больше не удержать никак. 
И только через борьбу и (раз уж речь не о мирянах, а о монахах) муче-
ничество можно «отделить семя от плевел»… девять лет назад всего 
этого можно было избежать… но тогда ЭТИ тоже предпочли отсидеть-
ся в привычном комфорте. Пришло время расплаты и окончательного 
выбора. И это хорошо и правильно.

Ярослав Белоусов
Переименование государственного языка в Молдавии — это выбор, 

против которого в стране ничего не имеет даже левая оппозиция, на 
которую у нас принято возлагать особые надежды.

Очевидно, что лет через 5,10,15, да хоть 50, но Молдавия все рав-
но войдет в состав Румынии, и никто особо выступать против этого не 
станет. Число русских в стране сокращается с каждым годом, сейчас 
их уже меньше 4% от населения, и это число будет и дальше снижать-
ся.

Сейчас быть молдаванами за небольшим исключением не хочет ни-
кто, в бывшей Бессарабии все поглядывают в сторону Румынии и ЕС, и 
даже возможность повторить саморазрушительный путь Украины их 
не страшит (потому что русских почти нет!). Раньше Молдавия была 
только потому, что так решил Сталин, и вообще вся постсоветская исто-
рия этой республики — это именно что инерция предыдущей эпохи со 
всеми ее загибами, перегибами и вытекающими из них последствия-
ми.

Все, что нас должно сейчас волновать — какова окажется судьба 
русских Приднестровья, которые на узкой полоске земли зажаты меж-
ду двумя государствами, одно из которых враждебнее другого. Соб-
ственно, проект Новороссии был и остается единственным ключом к 
спасению наших людей, которые волею судьбы оказались закинуты 

https://t.me/strelkovii/4339
https://t.me/yaroslav_belousov/2250
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так далеко от границ РФ. И поэтому остается только пожелать, чтобы 
у нас в итоге все получилось, а стремящийся на всех парах в Румынию 
Кишинев не наделал ошибок, которых мы бы ему не смогли простить 
никогда.

Логика Маркова
США. Рон Десантис, губернатор Флориды, назвал Путина военным 

преступником. Десантис сделал это для того, чтобы «глубинное госу-
дарство» США помогло ему победить Трампа и быть номинированным 
от Республиканской партии кандидатов в президенты США. Истеблиш-
мент и «глубинное государство США» очень боятся Трампа и очень хо-
тят заменить его кем то, кто не будет как Трамп против истеблишмен-
та. Вот Рон Десантис и сказал так о Путине, - это как клятва Десантиса, 
что он будет служить не народу США, а истеблишменту США.

Рыбарь
Франция продолжает погружаться в хаос на фоне крупнейших за по-

следние время антиправительственных протестов. Разъяренные тол-
пы людей недовольны попытками власти провести пенсионную ре-
форму и требуют отставки президента Эммануэля Макрона.

…
По нашей информации от участников протестов звучат просьбы к 

России отправить французскую бронетехнику AMX-10RC и CAESAR, по-
ставленную на Украину, обратно во Францию, чтобы помочь демон-
странтам «защитить французскую демократию от их тирана».

Логика Маркова
1. Во Франции массовые протесты народа против пенсионной ре-

формы Макрона и против нарушения Макроном демократии, потому 
что он протащил свою пенсионную реформу мимо парламента. На-
шли какие казуистические юридические закорючки и мимо парламен-
та все одобрили.

2. Франция ведет гибридную войну против России и поддерживает 
явный террористический режим Зеленского. Макрон везде лжет о Пу-
тине и о России и соучаствует в геноциде русского народа на Украине.

3. Почему Россия не оказывает помощь народу Франции в его за-
конном протесте?

4. Сколько можно России вести себя мягко, скромно, тихо, уважи-
тельно к своим наглым врагам?

5. Мы что, ждем, когда нас простят и прекратят бить?
6. Напрасно. Нас прекратят бить только когда мы начнем по насто-

ящему жестко отвечать.

МАРДАН
Агентство Moody’s предупреждает, что потрясения в банковской 

https://t.me/logikamarkova/5771
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сфере США невозможно сдержать
Плохая новость. Доллары тоже нужно менять. Вопрос — на что…

ZERGULIO
Немецкий Deutsche Bank — прибыльный банк, и нет повода думать 

о необходимости оказания ему помощи. Банковская система в Европе 
стабильна (с) канцлер Германии Олаф Шольц

Сегодня в ходе торгов акции крупнейшего в Германии Deutsche Bank 
дешевели на 15% (а с 2007 года стоимость акций Deutsche Bank упала 
на 90%). В целом за день банковский сектор Европы просел на 7-15%.

Ранее Шольц заявил, что Германия без проблем отказалась от рос-
сийских энергоресурсов и экономика стабильна. Правда производства 
уходят из страны или разоряются, но это мелочи. Олаф «Стабильный», 
будем его звать

АДЕКВАТ Z
Многие в моем поле зрения нескрываемо любуются зрелищем мил-

лионных протестов во Франции. Задорных, с огоньком, против наме-
рения Макрона подтереться самыми базовыми основами демокра-
тии и заодно мнением подавляющего большинства населения по во-
просу большой важности для страны и людей.

Не менее многие не менее нескрываемо любуются сегодняшней 
сессией на европейских рынках, где котировки крупнейших банков пи-
кируют так лихо и особенно так массово, как в этом марте, пожалуй, 
еще не летали.

Почему-то до сих пор никто толком не обратил внимания, что у двух 
этих тем имеется богатый потенциал взаимного усиления, не прямо в 
моменте, но в не слишком далекой перспективе. Чтобы на выходе по-
лучилось еще более задорно, а главное — опять-таки с огоньком.

Логика Маркова
Антипутинская оппозиция пребывает в глубоком шоке и нуждает-

ся в глубокой психологической реабилитации. Эта оппозиция и рань-
ше была не в восторге, что американцы навязали ей Навального в ка-
честве лидера, потому что оппозиционеры считают Навального наци-
ком с фюререскими замашками. Но американцы настояли. Ну вроде 
ладно, Навальный всем известен. Тем более Навального к тайному 
восторгу оппозиции посадили в тюрьму. Вроде привыкли.

А здесь бац! Американцы передали ФБК британским спецслужбам, 
а те взяли и спокойно так назначили вместо Навального Марию Пев-
чих. А Мария Певчих

1. Все в оппозиции знают, что она прямо вот совсем прямой агент 
британских спецслужб.

2. А вот в народе никому вообще не известна. И как ее хвалить?
3. Вроде бы самолично участвовала в имитации отравления Наваль-

ного. А там была такая крутая имитация, что несчастный Навальный 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/47294
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еле выжил. То есть она любого своего противника в оппозиции может 
отравить?

4. Психологический тип Певчих, «характер нордический, стойкий 
боец за интересы рейха» и поэтому ее просто боятся.

Поэтому антипутинская оппозиция сейчас в шоке и разбегается от 
«группенфюрер Певчих».

МАРДАН
Эстония объявила еще одного российского дипломата персона 

нон-грата, он должен покинуть страну до 29 марта, — МИД Эстонии.
МИД России должен наконец очнуться и разорвать дипломатиче-

ские отношения с прибалтийскими лимитрофами. Хотя, сам факт при-
знания суверенитета этих географических областей оскорбляет чело-
веческое достоинство всякого русского человека.

Сыны Монархии
Весь этот стон оставшихся системных либералов об «утечке челове-

ческого капитала» из России после СВО — это слезы старого мафиози, 
подельников которого посадили или депортировали из страны.

То, что они называют утечкой — мы называем очищением. Из стра-
ны массово уехала либеральная прозападная мафия, которая многие 
сферы общественной, политической и экономической жизни просто 
отравляла и не давала им нормально развиваться, или пускала по пути 
развития, не выгодным России, но выгодным внешним бенефициарам 
с Запада.

Аузан — классический либеральный новиоп. Внук красного латыш-
ского стрелка, сокурсник и соратник целой плеяды либеральных эко-
номистов типа первого ректора и основателя ВШЭ, Ярослава Кузьми-
нова.

Либеральные российские экономисты, в целом, удивительные 
люди. Они фанатично преданы концепции не регулируемой рыноч-
ной экономики, веря в в невидимую руку рынка, столь же беззавет-
но, как папуасы Новой Гвинеи верят в карго-культ и древесных духов. 
Хотя во всех богатых странах от США до Китая государство регулирует 
рынок в национальных интересах.

В Штатах есть два вида экономистов. Республиканцы считают, что 
надо урезать социалку, но снижать налоги и давать дешёвые креди-
ты бизнесу и населению, чтобы люди сами могли легко на все зарабо-
тать. Демократы выступают за то, чтобы повышать налоги на бизнес, 
но за счет этого давать больше халявных ништяков в социалке.

И только чудесные российские либеральные экономисты одновре-
менно любят резать все государственные расходы, не приносящие вы-
годы, относясь к своему народу, как к источнику дохода для государ-
ства, а не как к объекту государственной заботы, при этом, и мало-
му-среднему бизнесу не хотят давать дешёвых кредитов и низких на-
логов.

https://t.me/mardanaka/13725
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Среди людей, уехавших из России по политическим мотивам после 
начала СВО процентов 90 — паразиты, не представляющие для стра-
ны никакой ценности. Наоборот, многие либералы, у кого есть ум и со-
весть, стали патриотами под влиянием западной русофобии и массо-
вого предательства Родины либеральными политиками, которые от-
крыто топят за победу Украины и радуются гибели русских воинов.

На неделе был на дне рождения коллеги из креативной индустрии.
Ко мне подошли два человека, владелец своего дизайн-агентства 

и владелец самой крутой инновационной компании в своей сфере, с 
кучей проектов по всему миру. Оба в начале СВО вешали украинский 
флаг на свои аватарки на фейсбуке и писали антивоенные посты. Те-
перь же они пожали мне руку, сказали, что за те посты им стыдно, я 
был в целом прав, и вообще они, конечно, за мирное решение про-
блем, но сегодня считают себя патриотами, оба шокированы волной 
русофобии на Западе и поддерживают сегодня Россию.

Интересно, что западные политтехнологи так и не поняли психоло-
гию русских. Они думали, что информационная кампания русофобии, 
коллективная ответственность нашего народа за войну, и санкции про-
тив русскиих по национальному признаку, сломают нас. Но они, нао-
борот, сплотили русских, как нацию, сделали адекватных либералов и 
ранее аполитичных людей, патриотами.

Собственно, тот человеческий капитал, который утёк из России, это 
либо высокопоставленные агенты Запада, как Чубайс, разваливший 
Роснано, либо одурманенные западной пропагандой дурачки с пло-
хим образованием и низкой квалификацией, которые нынче стонут, 
как им голодно и холодно в Тбилиси с Ригой.

Да, какое-то количество айтишников тоже уехало, но их никто не 
выдавливал, скорее, это последствие слабости нашей пропаганды и 
отсутствия внятной идеологии в государстве, области культуры и об-
разования до СВО. С этим надо начинать работать сегодня.

Некоторые, кстати, или уже вернулись или работают на российские 
компании и структуры, сидя на Бали. Что, к слову, многие делали и до 
спецоперации.

Конечно, мы, патриотическая общественность и народ России рады 
исходу «либерального человеческого капитала».

Это радость народа Сицилии после того, как вдруг одним днем с 
острова уехали все боевики и крестные отцы Коза Ностры, мучившие 
его население веками.
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ МАРТА

Комиссар Исчезает
Когда мы в стомиллионный раз слушаем где-нибудь фальшивые раз-

говоры так называемых интеллигентных людей о «гуманизме», «агрес-
сии», «империи» и всем прочем, что они постоянно повторяют, - мы в 
стомиллионный раз понимаем, в чем жульничество, и где у них нахо-
дится шарик.

Понимаем, что дело для них вовсе не в войне и мире, не в милита-
ризме и пацифизме, а только и исключительно в одном: в принадлеж-
ности к «правильной стороне» или переживании изгнания оттуда. 

Вот и все, что имеет для них значение, остальное - пустое.
И проверяется это утверждение очень просто: во всех случаях, ког-

да где-нибудь была кровь и смерть, но «правильная сторона» не была 
жертвой или арбитром, а была виновата, - их рты молчали. Или гово-
рили что-то другое, вроде того, что юбка короткая, так вам и надо.

И первая такая история произошла в Сербии в 1999 году.
Именно там, впервые в новые времена, «правильная сторона» вы-

брала себе в многолетнем межнациональном конфликте одну сторо-
ну во всем неправильную, и все себе разрешила, и все это одобрили, 
а если не одобрили, то промолчали. И молчат до сих пор.

Впрочем, сдуревший от безнаказанности американский посол ска-
зал вчера: я, мол, верю, что сербы будут достаточно сильны, чтобы за-
быть о своих обидах. Ты что, обиделся, что мы тебя разбомбили? Да 
ну, забудь, проехали.

Это была огромная трещина в блестящем покрытии нового прекрас-
ного мира. Тогда в каком-то смысле все и началось, что происходит и 
до сих пор (но так называемые интеллигентные люди об этом не по-
дозревают, так как бомбы-то на Сербию летели хорошие, освободи-
тельные, а значит, и не было никаких бомб, одна свобода).

И очень важно тут то, что в современной России огромную роль 
играют не те наши старшие, которые всегда были и остались адепта-
ми религии прогресса и заграницы, но и не те наши старшие, которые 
всегда были и остались патриотами трудного противостояния родины 
всем врагам, всем ветрам, но -

те, кто поменяли свое мнение с годами.
Те, кто тридцать и более лет назад верил в новый мир, а потом на-

чало происходить что-то не то, и все больше, - и эта вера исчезла. 
А на ее месте возникло понимание, что придется сопротивляться. 
Что новый мир нам не друг. 
Что правильная сторона, куда так стремятся фальшивые гуманисты 

- это для нас сторона смерти, сторона нашего исчезновения.
Именно Сербия стала той исторической точкой - не на карте, но во 

времени, в жизни многих русских людей, - откуда началась эта мед-
ленная перемена взгляда на современность. Утрата иллюзий.

Теперь их уже не осталось.

https://t.me/komissarischezaet/351
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И я надеюсь, что Россия все-таки будет однажды настолько сильна, 
чтобы как следует напомнить о своих обидах.

Друид
Конституционный суд Армении решил, что будет выполнять обяза-

тельства, закреплённые Римским статутом. То есть, в случае визита 
Владимира Путина в Ереван – армянские власти обязаны его аресто-
вать. 

Никол Пашинян играет в двуличную политическую фигуру. К таким 
армянским хитростям давно уже готовы, но всё это может привести к 
тому, что власть в стране Н. Пашинян потеряет, а на его место придут 
пророссийские офицеры и генералы. Но пока поддержка со стороны 
вашингтонского обкома оказывается ему колоссальная.

Н. Пашинян сознательно накаляет отношения с Россией с целью по-
казать, что он, как бы, дистанцирован от неё. В реальности же Арме-
ния находится практически на полном содержании России. Этой, мяг-
ко говоря, оплошностью может воспользоваться Азербайджан, кото-
рый и так надавил крепко на Армению, а может и совсем довести дело 
до неприличного. Н. Пашиняну нужно было думать перед тем, как ла-
кейским образом угождать коллективному Западу.

Старше Эдды
Хотел бы высказать своё мнение по двум новостям, что активно мус-

сируются в СМИ и уже порядком надоели. Первая, это МУС, который 
решил арестовать Путина. 

Простейшее и самое правильное решение, это признание МУС не-
законной террористической организацией, а сотрудничающих с ним, 
пособниками. Главу МУС и его замов объявить вне закона и не пе-
реживать, если кто-то пробьёт его голову ледорубом. Великая страна 
всегда жестко реагирует на подобные вещи ( делишки МУС). 

Вторая новость, это все тот же обедненный уран, с которым носятся 
как с писаной торбой. Американцы поставили и поставляют хохлу во-
енную продукцию  куда опаснее: от средств разведки до высокоточ-
ки и быстроходных катеров, которые между прочим могут взять под 
условный контроль акваторию Днепра, а нашей речной флотилии как 
не было, так и нет. Вот это действительно большая проблема, в отли-
чии от урановых БОПС.

РИА Новости
Путин: у России есть чем ответить на боеприпасы с обедненным 

ураном, у РФ очень много такого оружия, но она его пока не применя-
ла

Григорий Карасин
Хочу ещё раз сказать - перестаньте мусолить этот МУС ! Уймите поли-

тологов - они популяризируют замысел  противника. Не надо так эмо-
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ционально пугать наших граждан. Поймите, именно в этом цель этой 
затеи. Наплевать и забыть! Остальное прорабатывать надо на профес-
сиональном уровне. Жестко и требовательно.

Сергей Миронов
«Позвони мне, позвони, позвони мне, ради бога!». Была такая пес-

ня в кинофильме «Карнавал», героиня которого очень ждала вестей от 
предмета своих симпатий. Сегодня острые девичьи переживания ох-
ватили солидных мужей в Киеве и европейских столицах – они ждут, 
когда же наконец лидер КНР Си Цзиньпин позвонит украинскому пре-
зиденту Владимиру Зеленскому. 

А началось все с того, что накануне приезда председателя Си в Мо-
скву The Wall Street Journal сообщила со ссылкой на свои источники, 
что после переговоров с Путиным китайский лидер намерен погово-
рить с Зеленским.

Сказано это было исключительно ради того, чтобы подсластить для 
себя и союзников горькую пилюлю от визита китайского лидера в Рос-
сию и хоть как-то «уравнять» Путина с Зеленским. Но в Киеве эту не-
затейливую психотерапию приняли за чистую монету, и, как только 
председатель Си отбыл обратно в Пекин, сели у телефона. А он все не 
звонит и не звонит!

МИГ России
Си Цзиньпин отказывается говорить не только с Зеленским, но и с 

Байденом, — Reuters.
Новость прежде всего плохая для Зеленского, Байден как-нибудь 

перетерпит.
Другой вопрос, что мы по прежнему думаем, что после долгой и 

унизительной паузы, после встречи Си с Лулой, президенту Украины 
таки дозволят коротко поговорить с Лидером Китая.

Книга Носовича
Итоги недели были бы неполны без отсутствия звонка Си Цзиньпи-

на Зеленскому. Не просто не последовало звонка Зеленскому - вместо 
звонка после нескольких дней напоминаний о нём от США и других 
стран НАТО последовало уведомление от китайского МИД, что звонка 
не будет. 

Это красноречивое молчание телефона в Офисе Зеленского - краси-
вая точка в визите лидера Китая в Россию. На котором, между прочим, 
обсуждался мирный план Китая по Украине. С Зеленским этот план Пе-
кин не посчитал нужным. Этот факт - тот слон, которого не заметили в 
комнате. Дело даже не то в том, что от собственно Украины в вопросе 
украинского урегулирования мало что зависит. Дело в том, что Пекин 
при всех своих амбициях глобального миротворца в данном вопросе 
пренебрег столь дорогим ему политесом и дипломатическим этике-
том, дав это понять. Ему всего-то нужно было немного подыграть за-
падным правилам, превратившимся за год в ритуал: позвонить Зелен-
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скому, выслушать его горький плач и пообещать облегчить муки наро-
да Украины в тёмный для неё час. Си Цзиньпин такой малости не сде-
лал, что по китайским стандартам грубый выпад, демарш.

Логика Маркова
Россия контролирует 29 населенных пунктов Харьковской области. 

ВГА, военное гражданская администрация регулярно доставляет туда 
гуманитарную помощь. Об этом заявил глава ВГА, это пророссийские 
власти Харьковской области.

Напомню, Харьков и Одесса это крупнейшие русские города с абсо-
лютно пророссийским населением все 25 лет существования Украины. 
Там в 2014 году начались восстания, восставшие на несколько недель 
взяли власть в Харькове, но были жестоко подавлены военной силой 
властей и неонацистов. К сожалению Россия в 2014 году из-за пози-
ций тех, кто надеялся на доброту Запада, не оказала военной помощи 
восстанию в Харькове. Вот теперь расплачиваемся большой кровью 
на неввод войск за Украину в 2014 году.

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский признал невозможность начать наступление из-за не-

хватки оружия, - пишут СМИ.
Значит, скоро украинские нацисты попытаются нанести ответный 

удар.

Платон Беседин
Российского наступления не будет.
Украинское наступление будет. И серьёзное. 
Ставка сделана на то, что наступление Украины провалится, и Запад 

успокоится. 
Странная ставка, как по мне.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский говорит, что у Украины не хватает техники для начала кон-

трнаступления, а командующий сухопутными войсками Сырский ука-
зывает, что контрнаступление ВСУ будет под Бахмутом (Артемовск). 

Значит контрнаступление будет на другом направлении, предполо-
жительно и логично на Запорожском, где сосредоточенны сегодня ос-
новные ударные силы ВСУ. И нехватка боеприпасов для этого - тоже 
обман, НАТО под эту операцию отправила достаточно вооружения. 
Чего действительно    не хватает Зеленскому - это личного состава. 
Для полноценного выполнения поставленной задачи НАТО, прорыва 
на территорию полуострова Крым, нужно еще около 20 тыс подготов-
ленных солдат. Правда, нехватку сейчас пытаются восполнить агрес-
сивной мобилизацией по украинским городам. 

Приближается момент истины! Помните как сказал Дмитрий Мед-
ведев: «Если они зайдут на Крым, мы применим ТЯО».
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То ,о чем я вам уже полгода пишу, операция Крым, может спрово-
цировать РФ на более жесткий ответ и применение оружия массового 
поражения тактического уровня.

Правда сейчас в ген.штабе ВСУ есть и альтернативные версии воз-
можного направления для наступления - говорят о Бахмуте, ждут на 
Запорожском, а могут пойти на … и это нужно просчитывать и быть го-
товыми.   

Но именно этого и добивается Запад, чтоб появился для всех весо-
мый аргумент остановиться и сесть за стол переговоров. 

Потом каждый будет для своих победителем - Байден скажет, что 
он остановил ядерную войну и спас мир!!! И с этим пойдет на свои вы-
боры!!!! Зеленский «ради  спасения украинской нации» подпишет ка-
питуляцию и тоже будет считать себя благородным спасителем, прав-
да в изгнании, но чертовски богатым!) 

А Путин освободит исконно русскую землю от англосаксов и войдёт 
в историю как тот, кто вернул России начало - Киев, мать городов Рус-
ских, и освободил украинцев( часть русского народа) от порабощения 
и уничтожения. 

Каждый получит своё!!! 
Но это будет только начало… 
Дальше пропитанная русофобией и нацизмом Польша и Прибалти-

ка.
Передел мира только начинается!!!!

Николай Стариков
Можно ли ещё ухудшить отношения Москвы и Берлина?
Можно считают в Германии.
И поставили танк напротив нашего посольства, причем дулом на 

здание.
Прошло немного времени, танк отправился на гастроли по Европе, 

а официальный Берлин придумал новый способ ухудшения взаимо-
отношений.

МИД ФРГ планирует выслать более 30 российских дипломатов, ак-
кредитованных в Берлине, сообщили немецкие СМИ.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Киевский чиновник Наталуха требует выгнать Россию из ООН. Ната-

луха. Россию. Из ООН. 

Что-то знаю / Павел Данилин
Многие аналитики пишут о том, что кризис 2023-2024 года превзой-

дет по значимости события Великой депрессии. Многие считают, что 
он будет значимее для мировой экономики, чем кризис 2008 года. И 
если с первыми можно было бы согласиться, то со вторыми - как раз 
нет. Дело в том, что, как мне кажется, правильно было бы рассматри-
вать нынешний грядущий кризис не в отрыве от событий 2008 года, 
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а именно что в их контексте. Напомню, что именно тогда в мире поя-
вилась «Big Trinity» aka (BT) «Великая Троица» - Blackrock, Vanguard и 
State Street. До событий 2008 года это были заштатные инвестицион-
ные конторы, а после - мировые гиганты, остановить которые невоз-
можно. 

Полагаю (можете меня обвинять в конспирологии, но я, действи-
тельно, так считаю), что и сам кризис был тогда создан ровно для того, 
чтобы появились вот эти три гиганта. 

И сегодня эти гиганты делают что? Они скупают все лакомые куски 
бизнеса во всех странах, до которых могут дотянуться. До России вот 
не могут. Поэтому с 2013 года ведут с нами экономическую войну. До 
Украины смогли - и к 2021 году всю ее скупили на корню. До Китая 
дотянулись в январе 2023 года, но пока не понятно, насколько китай-
цы разрешат им войти в свою экономику. А, да - японцы - тут японцы 
должны страдать. Они ж к себе не хотели пускать Троицу.  

Теперь о кризисе 2023 года, начавшемся в 2022 году. Что делают эти 
из Троицы? Они уничтожают все внешнее, до чего могут дотянуться. 
Ну, если сил уничтожить нет, то подрывают. Подрывают европейский 
бизнес, европейские банки и так далее...

Страшно ли это? Ну, пока не очень. Потому, что очевидно, что BT 
вступили в конфликт с национальными государствами. Потому, что их 
предельная цель - отменить государство и заменить его собой на но-
вом уровне. Без ответственности за убытки и при полной концентра-
ции прибыли. А национальные государства - сволочи еще те, веролом-
ные и очень опасные. Так что, у нас у всех шансы есть. 

А какова следующая цель ВТ после национальных государств? Сред-
ний класс. То есть, подавляющее большинство жителей стран тн «зо-
лотого миллиарда», значительная часть жителей России, значитель-
ная часть жителей КНР. 

И если ВТ победят в своем наступлении на национальное государ-
ство в 2023-2024 годах, то плохо придется всем представителям т.н. 
среднего класса во всем мире. Его в течение нескольких лет опустят 
до уровня низа, дна. А потом это дно подравняют. И будем мы жить в 
прекрасном новом мире. 

Те, кто это понимает, сопротивляются сейчас. Сопротивляется Рос-
сия, сопротивляются другие независимые государства. Сопротивляют-
ся и люди внутри стран Запада, уже захваченного «Великой Троицей». 
Французы сопротивляются, американцы сопротивляются, и даже бри-
танцы сопротивляются с итальянцами. 

Впрочем, трудно сопротивляться богу-мамоны, которая и есть оли-
цетворение ВТ вкупе с символом ее - зеленой бумажкой.

Суверенная экономика
У нас иногда любят с надеждой говорить о том, что западные рынки 

скоро рухнут. Вот только мы глубоко заблуждаемся, думая о том, что 
Россию от мировой финансовой системы изолировали, а значит иде-
альный шторм нас не затронет. Затронет, еще как затронет.

https://t.me/readovkaru/2818
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Представим себе на секунду, что в США случается новая Великая 
депрессия, массовое банкротство банков, кризис ликвидности, пани-
ка на рынке вкладов, стоимость CDS (страховка от дефолта) улетает в 
космос, а рейтинги банков — в пропасть. Падают доходы и финрынки, 
запускается дефляционная спираль. Вслед за американцами в пике 
автоматом летит Европа, мы видим дефолты Deutsche bank, SG и су-
веренных бумаг. Протесты, бюджетные дефициты ... будет ли нам хо-
рошо?

Нет, не будет. 
<...>
Россия — не автаркия, и не будет ей. Китай использует нашу нефть 

для того, чтобы производить товары для США и Европы. Крах амери-
канской банковской системы ударит по нам не сильно слабее, чем по 
ним. Так что ждать его как минимум наивно.

А отказ от «нефтяной иглы» и переход к собственному высокотех-
нологичному производству защитит Россию не хуже, чем все танки и 
ракеты вместе взятые, но уже от последствий санкций.

АДЕКВАТ Z
Март принес довольно многочисленные кадры и прочие свидетель-

ства применения нашей авиацией планирующих бомб, сбрасываемых 
далеко за пределами дальности войскового ПВО. Сначала на донец-
ком направлении, в первую очередь по Авдеевке и окрестностям. В 
ночь на вчера - еще и по Сумской области.

Масштабирование производства комплектов, превращающих по-
сконную «чугуниевую» бомбу в управляемую и планирующую, не вы-
глядит задачей чрезвычайной сложности. Насыщение войск этими 
комплектами - вопрос не слишком долгого времени. Поэтому те объ-
емы, в которых модернизированные бомбы применяются сегодня - 
это даже не цветочки, так, бутончики.

Скорее всего, сейчас идет всесторонняя наработка практики боево-
го применения - по разным целям, в разных условиях, летным соста-
вом разной квалификации. Чтобы весь получаемый опыт обобщить в 
руководящих документах, алгоритмизирующих процесс применения 
во всех мыслимых сценариях. И ввести эти документы в действие, на-
пример, к моменту, когда высокоточного чугуния, готового к массиро-
ванному применению с практически неуязвимых носителей, будет в 
изобилии в каждом профильном полку и эскадрилье.

Укры, у которых под чубами остались какие-то крохи разума, уже 
сейчас оценивают эту перспективу как угрозу стратегического масшта-
ба. Потому что старых бомб на наших складах без счета, дешевле всей 
применяемой по ближним тылам высокоточной матчасти они неиз-
меримо, а могущественнее - в разы.

Крайне интересно, когда применение упорядочится и станет по-на-
стоящему массированным, а заодно рутинным, но счет в любом слу-
чае идет на месяцы, а не годы.

https://t.me/politadequate/7368
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МАРДАН
Ну что ж... Никто за нас эту войну не выиграет. 
На грузовик для подвоза снарядов артиллеристам снова придется 

собирать всем миром.
Ниже - пост Дмитрия Стешина. Вы его знаете. И меня вы знаете. 

Это мы просим лично вас скинуться кто сколько может на автомобиль 
«Урал» для русских солдат.

Если мы им его не купим, он у них и не появится.

Национальный Z Курс
Что касается тех, кто живёт там, но получает деньги из источников 

в России, да ещё и совершил уголовное преступление, связанное с 
дискредитацией наших Вооружённых сил — вот это действительно и 
аморально, и недопустимо. Я считаю, что нужно внести изменения в 
законодательство об иностранных агентах, где прямо установить, что 
лица, признанные иностранными агентами, не имеют права получать 
доходы из источников в России. 

В голове крутится пример, там какой-нибудь Акунин, да? Он талант-
ливый писатель. Он уехал, он проклинает страну, проклинает специ-
альную военную операцию, соответственно, проклинает наши воору-
жённые силы и ребят, которые сражаются. В то же время наши сред-
ства массовой информации и компании продолжают ставить произ-
ведения по его книжкам. Полным-полно других произведений на ту 
же самую тему, различных исторических фантасмагорий. Появляется 
– вот я посмотрел недавно, я сам фильм не смотрел, конечно, – оче-
редная версия этого «Азазеля». Ну, четвёртый раз поставили. Спра-
шивается зачем? Ну закажите подобную антиутопию кому-то. Значит, 
нет, нужно деньги давать ему. Вот, значит, не должно быть такого. Жи-
вёшь там – живи, хочешь гадости говорить – говори. Но деньги в Рос-
сии получать нельзя

Дмитрий Медведев

Юрий Баранчик
Коллеги на одном из каналов заметили, что Дмитрий Медведев стал 

выполнять роль Жириновского, который периодически рубил прав-
ду-матку с плеча, в системе - говорить то, что не может сказать ни-
кто другой. Однако это происходило без большого управленческого 
выхлопа.

В этом контексте все же кажется, что Медведев начал выполнять 
роль громоотвода - принимать общественный запрос на себя, при том 
в постоянном режиме (в эпизодическом действует Вячеслав Володин), 
и показывать, что система видит этот  запрос и реагирует на него. Тем 
самым давая чиновникам косвенные признаки того, как реагировать 
на общественный запрос и работать с ним. 

В условиях СВО, да и вообще, это нужная функция, так как система 
должна давать быстрый ответ на любой запрос общества, показывать, 
что она работает эффективно. И тут начинаешь понимать, что стран-
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но, что такого спикера до сих пор не было. Ведь понятно, что одного 
Конашенкова, с его ограниченными полномочиями, мало, а к Пескову 
давно перестали относиться серьезно.

Раньше всех. Ну почти.
Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков заявил, что со-

гласен с мнением заместителя председателя Совета безопасности РФ 
Дмитрия Медведева, который выступил за распространение пират-
ских копий западной интеллектуальной продукции в интернете.

«Соглашусь с Дмитрием Анатольевичем. Мы же имеем дело с пира-
тами — [это] те, кто нас ограбил, те, кто захватил наши активы, украл 
наши активы. <...> Фраза «пиратский контент» уже под другим соусом 
должна восприниматься», сказал Песков.

BRIEF
Медведев в интервью российским СМИ: «На мой взгляд, в насто-

ящий момент успешной защите нашей отчизны соответствует сме-
шанная армия, основанная и на призыве, и на контракте. Наша армия 
должна стать больше. И параметры ее численности объявлены — это 
не менее 1,5 млн человек». 

По его словам, пора привести в чувство военкоматы, которыми «не 
занимались долгое время», в области цифровизации этого направле-
ния «уже многое делается».

Стрелков Игорь Иванович
Нет, я конечно понимаю, что Медведеву НУ ОЧЕНЬ ХОЧЕТСЯ стать 

«взаправдашним» (на этот раз) президентом и он уже начал свою из-
бирательную кампанию, но каждый день во всех лентах видеть на пер-
вом месте «новости от Лунтика Грозного» - это перебор...

Не говоря уже о том, что эффективность «поддержки» Медведева 
не дотягивает даже до «призывов» Путина и (по последствиям) при-
мерно равна «озабоченности» Лаврова-Калантаряна.

Политджойстик/Politjoystic
Пишут что Медведев начал набирать популярность в народе. Не 

удивлен. Пишет посты народным языком, выступил против паспорта 
болельщика, разносит тех, кто плохо работает в ВПК. А сегодня при-
влек на свою сторону сотни тысяч женщин, сказав что армия должна 
расти за счет контрактников (то есть, не будет принудительной моби-
лизации).

Чисто для фиксации
Медведев вольно или невольно, имея на то санкцию от Путина или 

не имея, но выполняет роль того самого СВОинформбюро, которое 
невозможно создать, по выражению Марии Захаровой, в силу неста-
бильности (скажем мягко) элит. «Плавающая» стратегия СВО с сани-
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тарной полосой, заявленная ныне Медведевым, отчасти восполняет 
зияющие пустоты в объяснениях власти о причинах происходящего на 
Украине за последний год. Возможно, Кремлю стоило бы устами Пу-
тина (не Пескова — sic!) как-то узаконить статус Медведева как глав-
ной «говорящей головы» в отношении политической рамки СВО.

Интуиция подскажет
Медведев - это бомба под  любую повестку и - в частности - спящий 

вирус в z-нарративе. Спецоперация в рамках спецоперации.
Его риторика и роль всегда - воинственный гротеск или ванильная 

демагогия, на практике не реализуемые (по-русски проще - пи… не 
мешки ворочать). А с точки зрения политической практики это озна-
чает базово лишь то, что говорить Медведев может в любой момент 
времени что угодно - роль у него такая.

Сейчас Вам, желающим «Львова», как бы говорят - вот Ваш вождь, 
трибун и лидер, он пощекочет Ваши нервы, о Вы, потребители медий-
ной войны, не сидящие в окопах. О Вы, те самые, кто примет любое 
решение Путина - и Киев, и мир, согласно многим опросам. 

Вам дают голос, но принципов-то у голоса нет. Это ведь тот самый 
человек, что «сдал Каддафи», перезагружался с Клинтон-Обамой, за-
игрывал с Болотной. Этот ведь тот самый человек, что обещал Вам за-
конность, «конституции» и «свободу, что лучше несвободы».

В какой-то момент он соберёт на себя свет всех софитов на сцене, 
и выпалит то, что будет соответствовать моменту. Один из вариантов 
- с Путиным говорить нельзя, а вот с Медведевым - можно (и это, ко-
нечно, лишь моё предположение). Вы же все забыли уже Медведе-
ва президента? Забудете (да уже  многие забыли) и про «судный день 
для подхрюкивающих подсвинков» за обстрелы в Крыму.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Днище в сфере госполитики в отношении ублюдков, которые неког-

да сияли на Росэстраде, которые рубили здесь своё основное бабло и  
которые публично плюнули в Россию пробивается с регулярной пери-
одичностью. 

Напомню что хохлы запрещают въезд на свой свинорейх любому ар-
тисту из России, который не высказывается в поддержку свинорейха. 
А тех, кто открыто поддержал Россию, вообще вносят в санкционные 
списки, с пожизненным запретом на въезд в недогосударство украи-
на.

ЯнZен
Это не учебная тревога, у меня реально сильно течëт кукуха после 

ранения и всем похуй. Мне нужна помощь

Юрий Баранчик
Хорошая идея - присвоить МФТИ имя Лаврентия Берии.  
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Именно Берия по поручению Сталина курировал советский ядер-
ный проект, создавал тот самый ядерный щит, который позволил нам 
более 75 лет жить без войны.

Это шаг к деколонизации нашего мышления и исторической памя-
ти, над которой издевались все эти 30 лет в угоду Западу.

Последствия этого – СВО, которая суть тоже деколонизация.

Царьград ТВ
Ситуация в зоне проведения специальной военной операции про-

должает оставаться напряжённой. Бахмут окончательно становится 
ловушкой для украинских боевиков. 

По данным военного обозревателя, автора Telegram-канала «Ры-
барь», ВКС России нанесли массированный удар по местам базирова-
ния личного состава украинских боевиков в селах Вири и Белополье 
Сумской области.

В результате использования высокоточных планирующих авиабомб 
уничтожено несколько десятков и ранено не менее двухсот украин-
ских солдат.

На Лиманском направлении продолжаются бои на подступах к Ма-
кеевке и в районе балки Журавка.

Подразделения русских штурмовиков при поддержке танков и ар-
тиллерии заняли несколько опорных пунктов противника.

Касательно Бахмута, там бойцы ЧВК «Вагнер» продолжают теснить 
противника в промышленной зоне и около стадиона «Авангард». По 
данным обозревателя, штурмовым отрядам также удалось форсиро-
вать реку и завязать бои в районе гаражного кооператива. В целом си-
туация для ВСУ в городе становится всё более плачевной – Бахмутская 
ловушка постепенно закрывается, не оставляя выбора украинским бо-
евикам, которым Киев запретил покидать город.

Анатолий Шарий
Сразу несколько источников, причем, начиная с людей на месте и 

заканчивая разведками западных стран сообщают о том, что рос вой-
ска «выдохлись» в Бахмуте и интенсивность атак заметно снизилась. 

Логистика ВСУ не перерезана, город к сдаче не готовят

Старая площадь
Войска недавно ушедшие из Новой Каховки (не ушедшие) и у кото-

рых год назал ракет осталось на 2-3 недели, «выдохлись под Бахму-
том». 

Олег Царёв
Гарнизон ВСУ с трудностями, но продолжает снабжаться, сдавать го-

род они не собираются. И с нашей стороны, и с украинской сообщают 
о снижении интенсивности атак со стороны ЧВК «Вагнер». Сырский пе-
ренес контрнаступление ВСУ на середину апреля и якобы определил 
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в Артёмовск спецназ для удержания города до часа Х. Будем надеять-
ся, что некоторое относительное затишье связано с плановой ротаци-
ей передовых подразделений и подготовкой наших к возможным ско-
рым контратакам ВСУ, а еще лучше — к решающим штурмовым дей-
ствиям и полному освобождению Артемовска.

Анатолий Шарий
С утра была информация о «выдыхающемся Вагнере», с вечера прак-

тически те же источники сообщают, что Вагнер не выдыхается
Мол, нерезультативность атак связана с мастерскими действиями 

обороняющихся. 
При этом есть версия о том, что ЧВК ожидает, когда в Бахмут прекра-

тят забивать все новые силы и техники, чтобы потом совершить некое 
действие, которое можно условно назвать «закрытие крышки». 

Вагнер этого не делает, сегодня расширяясь по флангам. 
И командование ВСУ не может не понимать и не принимать в рас-

чет этот вариант, он читается.

Логика Маркова
У многих возникают большие сомнения в эффективности многоме-

сячного штурма маленьких городков и поселков. Более эффективной 
обычным людям выглядит тактика ударов между населенными пун-
ктами, их окружение, разгром окруженных группировок. 

1. Но возможно у высшего командования есть какие то причины у 
такой тактики, которая кажется странной обычным рационально мыс-
лящим людям? Возможно. 

2. Но возможно, что это ошибка? Возможно. 
3. Возможно, что командование не имеет по каким то причинам 

возможности наносить эти окружающие удары? Тоже возможно.
4. Возможно, что есть политическая задача не наступать? Это вряд 

ли.
Но так или иначе, многомесячный штурм маленьких городков вме-

сто современной мобильной войны выглядит странно и войдет в исто-
рию войн.

Байки из Спасской Башни
А тем временем после окончания контракта и работы в зоне СВО 

было помиловано более 5 тысяч бывших заключенных. 
Об этом заявил основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин.
Такие дела.

Национальный Z Курс
По его словам, лишь 0,31% (15 человек) помилованных соверши-

ли повторное преступление в течение месяца после возвращения из 
зоны спецоперации.
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Лев Вершинин
УСЛЫШЬТЕ НАС НА СУШЕ!
Необходимое дополнение к видео, размещенному здесь.
Этот тяжелый сюжет не мог не вызвать истерическую волну на тему 

«ципсо! ципсо!», и волна таки пошла, а на волну был дан вполне убе-
дительный ответ.  Тем не менее, соглашаясь, что может быть и «цип-
со», я искал подтверждений, и подтверждение появилось. Затем «Хру-
сталик» своим комментом закрыл тему, а после этого мне в приват на-
писал еще и человек с полей, которому я верю полностью, сообщив, 
что люди из ролика - бойцы штурмового отряда «Шторм», созданного 
МО РФ из з/к по типу «оркестра». После чего уверенность в том, что 
ролик не фейк, выросла до 99%. По той причине, что если для г-на 
Пригожина его «музыканты», идущие на смерть, - люди, к которым в 
«оркестре» относятся, как к людям, то для ведомства г-н Шойгу/Гера-
симова, как показано событиями минувшего года, их бойцы такой же 
расходный материал, как укромясо для киевских гнид. И это факт.

Нам пишут из Янины
Нет, Лев Ремович, на видео не «зэки» а мобилизованные из РФ. 

Подробнее я на тему выскажусь чуть позже, когда до ноута доберусь.

Donrf
Касательно видео выше отписались многие. И многим уютно верить 

в фейки ЦИПСО. 
Война она такая. С кровью, грязью, слезами, страхом, потерями. 

Иной не бывает. Мы так долго повторяли «можем повторить» что за-
были об 11,5 миллионах погибших солдат в ту войну.

Забыли что не все в погонах Суворовы и Кутузовы. Забыли что кро-
ме побед бывают поражения. Забыли что патриотизм не крики, и даже 
не бег в военкомат.

Это ежедневная рутинная работа. И на фронте и в тылу. Легко не бу-
дет. Будет - либо мы их сломаем, либо они нас.

А мотивируют такие видео или демотивируют...пора осознавать ре-
альность

Рамзай
СТОП ФЕЙК!
С утра по сети гуляет некий «план Победы в СВО», приписываемый 

руководителю «Вагнера» Евгению Пригожину.
Скажу сразу - я уверен, что это информационный «вброс» его про-

тивников. Не ясно только каких - «отечественных», кому он как кость 
в горле, или украинского ЦИПСО, для кого спровоцировать конфликт 
в российской элите стратегическая задача. Мало того, что этот «план», 
фактически, становится политической заявкой Пригожина на власть, 
но кроме этого он наотмашь бьет по руководству страны, фактически 
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обвиняя его в отсутствии внятных целей СВО, закулисных интригах и 
сепаратных переговорах, так и окончательно противопоставляет При-
гожина и крупный российский капитал, который он, согласно плана, 
предлагает отбирать, если тот или иной олигарх недостаточно «задей-
ствован» в помощи СВО.

Надо сказать, что все пункты достаточно умело скомпонованы из 
выступлений и заявлений Пригожина сделанных ранее, но тщательно 
препарированы и подогнаны под некий единый «план».

Остаётся добавить, что ни один официальный источник Пригожина 
- ФАН, телеграммканалы его и «Вагнера» такой «план» не публикова-
ли и не озвучивали. Это фейк!

Олег Царёв
Британцы подлетели к Севастополю своим самолетом-разведчиком 

в сопровождении двух истребителей.
Истребители Eurofighter Typhoon ВВС. Самолёт радиоэлектронной 

разведки RC-135W Rivet Joint.
Самолеты не залетали в бесполётные зоны, обозначенные Россией. 
У меня такой вопрос: что делать если залетят? 
Если не сбивать, то как-то глупо получается. Выходит мы сбиваем 

только те беспилотники, которые залетают в бесполётную зону, и ко-
торые не сопровождают истребители. Летай разведывай себе на здо-
ровье. 

А если сбивать, то это война с НАТО. 

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Сегодня мы разрываем цепь фатальных событий, несущих угрозу 

всему человечеству. Мы освобождаем исконно русские земли и осво-
бождаем свой народ от уничтожения. Мы возвращаем жизнь. А ша-
калам в виде Польши и Румынии лучше сидеть с прижатыми ушами и 
помнить: Украина - русская земля, украинцы - часть русского народа!!! 

Как говорил Вячеслав Молотов: «Наше дело правое. Враг будет раз-
бит. Победа будет за нами»!!!

Раньше всех. Ну почти.
Путин: заявление Британии послужило поводом для переговоров с 

Лукашенко, но Минск давно просит разместить у них российское так-
тическое ядерное оружие

BRIEF
Путин: Москва и Минск договорились, что, не нарушая обязательств 

по ДСНВ, разместят тактическое оружие там.

Раньше всех. Ну почти.
Путин: 1 июля заканчиваем строительство хранилища для тактиче-
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ского ядерного оружия в Белоруссии

РИА Новости
Путин: Россия не передает Белоруссии свое ядерное оружие, а де-

лает то, что делали США десятилетия

Что-то знаю / Павел Данилин
Размещение ТЯО в Белоруссии - неплохой ответ на снаряды с обед-

ненным ураном. Главное - не соразмерный в стратегическом масшта-
бе. И, что нехарактерно для нас в последнее время, наш ответ непро-
порционально значимее вызова и угрозы. 

Это очень и очень хорошо.
Вы помните, я написал много о том, что в ходе СОВ целей для ядер-

ного оружия на Украине нет (см по тегу #ОМУ).
Но ситуация меняется, и, пусть мы ведем СВО, НАТО и Запад ведут 

против нас войну. И тут уже вопрос о том, есть цели, нет цели, что там 
в доктрине написано, что не написано, отходит несколько на задний 
план.

Можно и провести учения с поражением (учебным) столиц ряда 
европейских стран вместе с точками размещения ЯО и противоракет 
в этих европейских странах - спойлер - Германии, Румынии, Польше и 
Болгарии привет...

Можно испытания ЯО провести. А что? Ну вот так нам захотелось.
В общем, можно начать вести себя не как цивилизованный, куль-

турный субъект, а как нормальный человек, которому угрожает смер-
тельная опасность. То есть, отморозиться.

МИГ России
С одной стороны, это было ожидаемо всеми экспертами. С другой 

стороны — поистине историческое событие.
Это не увеличение количества стран-членов «ядерного клуба». ТЯО 

(а речь идет о нем) остается у российской армии. Но к Варшаве и При-
балтике будет теперь гораздо ближе.

Что-то знаю / Павел Данилин
Владимир Путин - человек железной воли. И держит себя всегда в 

руках даже с подлецами и наперсточниками. То, что он высказался по 
размещению ТЯО в Белоруссии в ответ на поставки на Украину снаря-
дов с обедненным ураном - это свидетельство того, что Запад нас ре-
ально достал, и что все красные линии уже пересечены. 

Как будет действовать Россия? Наверняка как всегда - выдержанно, 
без мордобоя, без истерики и жесткача. К сожалению. Очень хочется 
и мордобоя и жесткача. 

Честно говоря, я бы, если бы имел возможности, поспособствовал 
бы некоторому расширению ядерного клуба за счет таких прекрасных 
стран как Иран и Северная Корея (которая и так де факто член). А то 
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как-то мир опасен очень за счет того, что ЯО есть у НАТО, а у противни-
ков НАТО ЯО только у РФ. Нейтралы типа КНР не в счет, да.

Политджойстик/Politjoystic
В Беларуси скоро появится ядерное оружие и средства доставки. 

Российское, под управлением России, но в РБ. Все повышают ставки. 
...
Это говорит о том, что у НАТО есть планы напасть на Беларусь. ЯО 

будет сдерживающим фактором (если оно для США в случае приме-
нения в Европе является сдерживающим). 

...
 Храни нас господь.

Книга Носовича
Размещение российского ядерного оружия в Белоруссии может оз-

начать только одно: США приняли решение переместить американское 
ядерное оружие в Польшу, и информация об этом дошла до Кремля. 
Те полтора-два года, что муссируется эта тема, военными экспертами 
подчёркивалось: эти два решения - ядерное оружие США в Польше и 
ядерное оружие РФ в Белоруссии - идут в нерасторжимой связке друг 
с другом

Логика Маркова
Это прямая угроза безумцам из Польши и Литвы, которые мечтают 

повторить агрессию против Белоруссии, но на более высоком уровне, 
с элементами военной интервенции. В этом случае Белоруссия просто 
нанесёт ядерные удары по Польше и Литве. Думаю, не по Варшаве и 
Вильнюсу сразу, а по военным базам Польши и Литвы. А угроза Бело-
руссии от Польши очень очень реальна. Они мечтают оккупировать 
Белоруссию, как они уже оккупировали несчастную Украину. А Бело-
руссия повторить судьбу несчастной Украины точно не хочет. Вот для 
этого и ТЯО.

Объясняет Readovka
Что и следовало ожидать. Агрессивные действия Польши и её пар-

тнёров по НАТО в отношении Белоруссии натолкнулись на ядерную 
преграду

Новость о размещении на белорусской земле российского ядерного 
оружия вряд ли стала для кого-то совсем уж неожиданной. Учитывая 
постоянные провокации со стороны Польши и Украины, мы не могли 
не оказать помощь своему ближайшему союзнику. Конечно же, по-
ставки снарядов с обеднённым ураном для ВСУ —  лишь предлог, по-
зволяющий Путину в очередной раз выставить именно Запад поджи-
гателями войны.

Британцы посылают подобные снаряды на Украину не потому что 
они хотят отравить украинскую почву радиоактивными отходами 
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(хотя, с них станется...) — просто их армия находится в упадке и не 
может позволить себе более современные и экологичные снаряды. 
Танк Challenger сам по себе не очень удачный и его пушка «в лоб» мо-
жет пробить классический Т-72 лишь используя те самые «урановые 
ломы».

Но мы же не можем просто «понять и простить» англичан? А то что 
еще им придёт в голову отправить на Украину. Так что размещение 
российского ТЯО в Белоруссии — отличный способ остудить горячие 
головы как в Варшаве, так и в Лондоне. При этом кардинально ситу-
ация не изменилась, и об особой эскалации речи не идёт. Ну сгорит 
Варшава, в случае начала ядерного конфликта, не через 7 минут, а че-
рез 5. Особой разницы в Вашингтоне не почувствуют. Это же не Куба 
и не Венесуэла. Кстати, неплохая идея...

BRIEF
Источники говорят,что согласие Лукашенко разместить ядерное ору-

жие было дано в обмен отказа размещения российских тактических 
групп и прямого участи в украинском конфликте. Однако,этот демарш 
Лукашенко может привести к новому кризису в Беларуси. Страна всег-
да заявляла о своем безъядерной и  нейтральном статусе,но теперь 
утратила его. 

Риски для Лукашенко сильно снова растут.

Readovka
Путин согласился с выводами Херша о том, что взрыв на «Северных 

потоках» был организован спецслужбами США

Умный еврей при губернаторе
Только что прозвучавшее интервью президента Путина - это заяв-

ление о готовности воевать до победы. И притом заявление о превос-
ходстве русского оружия. И военной промышленности. И вообще - о 
превосходстве России. 

Завтра придется мне статью про скрытые смыслы этого интервью 
публиковать в Царьграде. Невзирая на выходной. Вы уж почитайте.

Сладков+
ВАШИНГТОН ПРОШЛЯПИЛ!!! 
МИР МЕНЯЕТСЯ, ПРИЧЁМ НЕ ПО ПЛАНУ АНГЛОСАКСОВ. 
Ядерное оружие в Белоруссии, и российские курсы его применения 

для белорусских братьев, - это ли не страшный сон Дядюшки Сэма? 
Ким Ё Чжон, сестра лидера Северной Кореи: «Мы с Россией в одном 

окопе»! Плюс 800 000 северокорейских добровольцев, записавшихся 
всего за один день на войну с США на стороне Москвы, и ещЁ готовых 
к отправке в СВО 50 000 северокорейских штатных спецназовцев, - это 
ли не страшный сон Вашингтона?  

Эх ребята, то ли ещё будет!
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BRIEF
Размещение тактического ядерного оружия в Беларуси весьма пло-

хой знак. Причина в том- что страны НАТО начнут размещение анало-
гичных видов оружия в Прибалтике и Польше. Европа снова,как до 
Горбачева, превращается в ядерный Клондайк. Система ядерной без-
опасности летит в пропасть, что означает рост оборонных расходов. 
Для России сейчас море по колено- российские политики уже давно 
не считают издержки. Вызовы важны для Кремля больше,чем после-
дующие расходы. Размещение тактического ядерного оружия в Бе-
ларуси повлечет сокращение социальных,образовательных и прочих 
бюджетов. Россия будет топить деньгами оборонную печь. Насколько 
она нужна -вопрос банальный. Любая печь живет за счет целых поко-
лений, невозможности реализовать цели, затягивания поясов и раз-
рушение мечты.

Мастер пера
Резкость свежих заявлений президента РФ  и озвученных им наме-

рений – о том, что «Северные потоки» безусловно взорвали амери-
канцы, и о размещении тактического ядерного оружия в Белоруссии, - 
свидетельствует о намечающемся серьезном повороте событий. Если 
бы речь шла об очередном предупреждении геополитических оппо-
нентов, то достаточно было бы и слов о гипотетической возможности 
перевозки ТЯО в белорусские леса, но нацлидер заявил о таком шаге 
как о деле решенном, а вдобавок еще и решительно согласился с вы-
водами об американском следе в истории со взрывами газопроводов 
в Балтийском море. Такой дуплет воспринимается сигналом инициа-
тивного повышения ставок с созданием принципиально  новой ситуа-
ции, которая не может надолго зависнуть в подобном виде и  требует  
последующей реализации произведенного  замаха.

BRIEF
Актриса Мария Шукшина заявила, что HIMARS бьет по координатам 

вакцинированных «Спутником»:
«То, что началось в 2020-м году - было начало американской ин-

фекционно-военной спецоперации. Сначала придумывается некий 
вирус, затем разрабатывается от него лекарство-вакцина, которая ни-
чем не помогает, кроме как оставляет чип с координатами для спутни-
ка. А затем по этому спутнику наводится американское оружие - бьют 
по казармам и мирному населению, которое поддалось провокации 
и вкололо в себя Спутник. Странно, что сейчас это нужно кому-то объ-
яснять. Я пыталась уберечь, но бигфарма и ВОЗ сейчас имеют больше 
власти».

Логика Маркова
Госсекретарь США признался косвенно, что США имеют секретные 

механизмы блокирования современной военной техники, которую 
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они поставляют другим странам. В частности, рассуждая о поставках 
военной техники Турции и Греции, у которых очень плохие отношения 
и возможен военный конфликт, Блинкен заявил, что в случае такого 
военного конфликта между ними, США гарантируют, что поставлен-
ная ими военная техника не будет участвовать в таком военном кон-
фликте. То есть США дистанционно заблокируют военную технику.

Турции и Греции надо брать российскую военную технику, её никто 
не заблокирует, могут воевать сколько хотят.

Платон Беседин
Мне не симпатичны все эти ужимки и ухмылки в стиле Зеленский - 

клоун, а украинцы - лопухи и создатели мифов… 
Если всё так, чего ж мы их не победили ещё?
Так за ними же Запад. Но там ведь дед Байден на ручном управле-

нии и педерасты… 
Чего ж мы тогда их не грохнули?
Юмор, насмешки, конечно, важный инструмент в войне, необходи-

мый, но он должен эффективно и эффектно использоваться.

[ЧеКа]
Не знаю, как вас, а меня задолбали в край  графоманы-эксперты-ин-

сайдеры-конспирологи, которые пишут день и ночь какую-то хрень в 
свои говно-каналы про «секреты Кремля», «инсайды из кулуаров», 
«политические многоугольники», «образы будущего», «трансферы 
власти» и прочую шизу. 

Идите в жопу со своими каналами. Либо приезжайте и воюйте на 
СВО. Вот тут вам будет и большая политика, и инсайды с мест.

Накипело.

Vладислав Угольный
Касательно памятника Щорсу в Киеве, предлагаю понимать проис-

ходящее просто.
Хохлы снесут самого Щорса, но оставят коня. С хитрецой холопской 

действие, ага.
И будет в Киеве памятник коню Щорса, не объезженному. Освобо-

ждение от антропоцентризма в прочтении быдла. 
Потому что украинский народ — тупые хуторяне, не способные осед-

лать коня. Фактически генеральского коня, Щорс ведь начдивом был. 
Куда нынешнему хохлу тягаться с ним?

Скот. Свинопасы. Рогульё.
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ МАРТА

Царьград ТВ
23 года назад, 26 марта 2000 года, на всеобщих выборах граждане 

России впервые избрали Владимира Путина президентом страны.
В момент избрания Путин получил слабую и разобщенную страну, 

которая находилась в состоянии внутренней войны. Эта была страна, 
независимость и самостоятельность которой была под большим во-
просом.

 За минувшие годы Путину удалось восстановить военно-полити-
ческий потенциал, вернуть авторитет и голос страны в мире. И самое 
важное – удалось избавиться от зависимости от Запада. Россия защи-
щает своих граждан, национальные интересы.

Опросы и замеры
По сравнению с опросом, проведенным ФОМ незадолго до начала 

СВО, за год россияне стали лучше думать о России и об образе России 
в мире.

Россияне чаще считают, что живут в развитой, богатой, свободной 
стране и чаще думают, что именно таковой Россию видят в мире.

При этом россияне чаще уверены, что отношение в мире к России 
необъективное.

Почти все россияне считают, что Россию в мире боятся (83%) и по-
давляющее большинство говорят, что это хорошо (78%).

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Все больше информации поступает о готовности ВСУ атаковать рос-

сийскую территорию большим количеством БЛПА. Большое количе-
ство - это десятки и сотни смертолетов. В этом контексте, сегодняшний 
полёт «Стрижа» - проба пера. Задействованы могут быть и «Стрижы» 
переделанные под смертолеты, и современные «пластмассовые» дро-
ны-камикадзе. На фоне недостаточности ПВО, в зависимости от выбо-
ра целей, противник можно причинить большой ущерб военной ин-
фраструктуре, или нанести поражение многим гражданским объек-
там. В общем, это все довольно тревожно. Год прошёл, готовности не 
видать.

Политджойстик/Politjoystic
Представить еще год - два назад, что федеральные чиновники бу-

дут призывать смотреть пиратский контент в Сети и признаваться, что 
смотрят его сами, было невозможно. А теперь - это маст хэв. Так же 
как ездить в зону СВО. 

…
Вот теперь точно старых международных правил нет. А когда при-

мут неизвестно. И дело даже не в том какие они будут. Много вопро-
сов: кто с ними согласится, как их будут контролировать и как наказы-
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вать за их неисполнение? 
…
Мы думали что «Безумный Макс» - это лишь кино.

АДЕКВАТ Z
Так и этак кручу в уме вечерние слова Путина про наличие у нас со-

тен тысяч снарядов с обедненным ураном, которые мы не применяем 
- пока не применяем.

Склоняюсь к тому, что оценивать их надо в первую очередь в увяз-
ке с анонсом размещения тактического ядерного оружия в Белорус-
сии. То и другое, если уж доведется применять, выглядит предназна-
ченным для применения (и, наверное, в равной мере для угрозы при-
менения) в первую и вторую очередь в местности, которую не жалко. 

Может, западенские рассадники бандеровщины. Может, Польша, 
если обезумеет окончательно. Но очень вряд ли текущая линия фрон-
та, везде, кроме самого севера, проходящая по нашей суверенной тер-
ритории. Со всем, что предстоит сделать на ней и за ней, будем справ-
ляться и справимся строго конвенциональными средствами.

А в целом основной посыл этого интервью читается с предельной 
ясностью: любую ставку, которую вам хватит глупости, безрассудства 
или отчаяния сделать, мы перекроем с гарантией и многократно - и 
рука не дрогнет. Поэтому свое будущее и свои ходы планируйте как 
сумеете, но с исчерпывающим пониманием этого обстоятельства.

Николай Стариков
Нашим врагам придется учитывать и перераспределять силы и сред-

ства реагирования с учётом появления новой территории расположе-
ния ядерного оружия. А это дополнительные расходы и выделение 
ресурсов.

Для нас - это дополнительная загрузка оборонных заводов, всей 
производственной цепочки, работа нашей экономики.

Рамзай
Россия растоптала планы Польши на блицкриг против Белоруссии
Россия решила разместить ядерное оружие на территории Бело-

руссии сейчас, потому что фактически находится в состоянии миро-
вой прокси-войны с Западом. На Украине против РФ в рамках спецо-
перации сражается не только весь блок НАТО, но и большое количе-
ство союзников США. В общей сложности количество противников РФ 
доходит до 50 акторов, поэтому стране необходимо было создать до-
полнительные рубежи обороны, рассказал «ПолитЭксперту» военный 
обозреватель Владислав Шурыгин.

«Белоруссия как союзник России, находится под постоянным давле-
нием, в том числе, под угрозой нападения со стороны Польши, кото-
рая не скрывает своих военных планов. В этом случае, конечно, ядер-
ное оружие влияет на геополитический расклад», — объяснил Шуры-
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гин.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Одна минута - подарок В.Путина Польше.
Размещение Россией ядерного оружия на территории Белоруссии - 

это зеркальный ответ на вступление Финляндии в НАТО и на агрессив-
ную позицию Польши по отношению к Белоруссии и РФ. 

Поздравляю поляков. Время подлета ракеты с ядерной боеголовкой 
к Варшаве теперь составляет около одной минуты. А если еще вспом-
нить, что НАТОвские ПВО бессильны перед гиперзвуковыми и балли-
стическими ракетами ВКС РФ и правило В.Путина «Если драка неиз-
бежна - бей первым», то у поляков остаётся не так много вариантов. 

Президенту Польше Дуде и премьер-министру Моравецкому стоит 
теперь хорошо подумать, делая следующие заявления, а лучше отве-
тить себе на вопрос: «Что могут они успеть за шестьдесят секунд» ?!!!

Одна минута

Книга Носовича
А чем чёрт не шутит? Если российское ядерное и гиперзвуковое ору-

жие поставит точку даже на теоретических планах Варшавы ударить 
по Калининградской области и Белоруссии (больше того - закроют все 
проекты ввода польских войск в Западную Украину), можем мы пред-
положить, что лет через 10-15 Польша захочет обстрелять свою са-
мую большую в Европу к тому времени армию на немцах? Хотя бы из-
за невыплаты Германией репараций за Вторую мировую войну? Ну, в 
порядке бреда? Хотя...почему бреда? Мы же видим, какие дикие для 
Западной Европы вещи творят поляки, какого удобного мальчика для 
битья они нашли в лице ФРГ, как пассивно на польские нападки реа-
гируют в Берлине и с каким снисхождением к ним относятся США

МАРДАН
Будущее размещение российского ядерного оружия - это исключи-

тельной силы политический жест.
Путин напомнил об американском ядерном оружии в Европе. До 

1990 года советские тактические ядерные заряды в изрядном коли-
честве находились на территории ГДР, Чехословакии, Польши и Вен-
грии. Так что наличие американский ядерных сил в Италии или ФРГ 
тогда никого вообще не смущало. 

А вот с 1991 года мир привык к новой норме - американские ядер-
ные заряды могут находится за пределами территории США, а рус-
ские - нет. Тем более, что это было базовым условием договоренно-
стей между Ельциным и Бушем После 1991 года всё ядерное оружие 
вывозилось на территорию России. РФ меняла исторические террито-
рии и саму политическую независимость на свои же ядерные ракеты. 

Россия фактически денонсирует условия мира 1991 года. Готовность 
воевать за Украину больше ни у кого не должна вызывать никаких со-
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мнений.

Книга Носовича
Российские ракеты в Белоруссии с дальностью поражения до 500 

километров и возможностью размещения ядерных боеголовок, по-
мимо всего прочего, обесценивают завиральные планы силового ре-
шения приднестровского вопроса. О таких планах много говорилось в 
последние месяцы и не в последнюю очередь - вашим покорным слу-
гой. Арест лидеров ПМР по статье о сепаратизме, штурм спецназом 
административных зданий в Тирасполе, вторжение украинских войск 
в Приднестровье и удар по российским миротворцам по запросу Мол-
давии - такие планы вынашивались. Вероятность мгновенного ответа 
РФ ракетами по Кишинёву делает их невозможными для Молдавии 
и вынуждают Майю Санду уныло плестись обратно в переговорный 
формат. 

В этом размещение российских ракет в Белоруссии является стаби-
лизирующим для Восточной Европы. Оно пресекает политико-сило-
вые авантюры, которые задумывают и лоббирует в меньшей степени 
Польша с прибалтами, в большей степени - режим Зеленского. Неслу-
чайна очень странная на первый взгляд реакция Киева, который зая-
вил, что ядерное оружие РФ - шаг к подрыву внутренней стабильно-
сти в Белоруссии. Это на самом деле угроза. Россия недавно выделила 
Минску 3,5 миллионов долларов на проекты по обеспечению целей 
устойчивого развития ООН (то есть на безопасность и стабильность), 
тогда как главные белорусские проекты Украины - это полк Калинов-
ского и боевики BYPOL, которые хвастаются диверсиями на террито-
рии Белоруссии. Так кто после этого подрывает, а кто обеспечивает 
стабильность в Белоруссии и всей Восточной Европе?

Царьград ТВ
Пресс-секретарь МИД Польши Лукаш Ясина в Twitter утверждает, что 

планы по размещению в Белоруссии российского тактического ядер-
ного оружия усилят напряжение в регионе.

И снова у нас один и тот же вопрос: американское тактическое ору-
жие, размещённое в Европе, ничего не усиливает?

Политджойстик/Politjoystic
Власти Германии и Польши протестуют против размещения россий-

ского ядерного оружия на территории Беларуси. Дело в том, что они 
беспокоятся за свои кресла, а не за безопасность своих стран, иначе 
бы не поджигали военные события на Украине. Они боятся реакции 
своих граждан, которые начинают бояться за свою жизнь, своих сво-
их близких и начинают задавать вопросы своим властям: а зачем мы 
финансируем украинский режим, если он не может одолеть русских, 
а Москва размещает ядерное оружие в нескольких сотнях киломе-
тров от наших домов (если это касается Германии) и в нескольких де-
сятках километров (если это касается Польши)? И, конечно,простые 
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люди знают, что США перебрасывают в Прибалтику и Польшу свои во-
йска с тяжелой техникой. Но, Америка далеко и в случае нападения 
НАТО на Беларусь, ей не грозят русские ракеты с ЯО, а им еще как гро-
зят оказывается.

Пинта разума
Размещение российского тактического ядерного оружия в Белорус-

сии вызвало нейтральную реакцию в США, но крайне негативную в Ев-
ропе. Евросоюз усиливает давление на Минск и угрожает ему (а также 
России) новыми санкциями, пытаясь заставить белорусское руковод-
ство отказаться от ТЯО. Однако, вряд ли Лукашенко откажется от него.

Поскольку НАТО явно рассматривает возможность проведения во-
енной операции против Белоруссии, используя в качестве авангарда 
Польшу. Варшава быстрыми темпами наращивает свои вооружённые 
силы и проводит военные учения, направленность которых читается 
— подготовка ударам по Белоруссии и Калининградской области.

В случае наличия российского тактического ядерного оружия бело-
русская армия может отразить возможное польское нападение с ко-
лоссальным для противника уроном. Поэтому в случае его передачи 
Белоруссии польской военной активности можно не опасаться, бело-
русская территория будет прикрыта русским «ядерным зонтиком».

Но есть ещё один момент. Если ВС РФ начнут наступление с терри-
тории Белоруссии (как это было в феврале 2022 года), и в особенности 
если оно затронет Западную Украину, есть риск польского вмешатель-
ства. В этом случае тыл российской армии будет прикрывать белорус-
ская. И ТЯО явно ей поможет в столкновении с численно превосходя-
щим противником.

Объясняет Readovka
Американцы относительно спокойно отреагировали на размеще-

ние российского ядерного оружия в Белоруссии — почему действия 
Путина не рассматриваются на Западе как что-то из ряда вон

На самом деле реакция США абсолютно ожидаемая. Почему? Да а 
как они могут отреагировать?

Во-первых, РФ не совершает ничего такого, чего бы не делали США 
(или в свое время СССР). Американское тактическое ядерное оружие 
уже давно размещено в Европе в шести государствах (Германия, Тур-
ция, Нидерланды, Бельгия, Италия, Греция) и даже после распада СССР 
оно оттуда не было выведено. То есть Путина даже не обвинить в ка-
кой-то сверх-эскалации.

Во-вторых, ответить американцам просто нечем. У них значитель-
но меньше тактических ядерных боеприпасов ,и большая часть из них 
уже и так в Европе. Разместить в Польше или Прибалтике? В целом, 
да, это имело бы смысл, только это уже чрезмерная эскалация со сто-
роны США (и прямое приглашение к размещению нашего оружия на 
условной Кубе). Да это и не имеет особого тактического смысла и не 
даст преимуществ, ведь самолёты НАТО могут и так использовать воз-
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душное пространство этих стран (вспоминаем недавнюю имитацию 
ядерной атаки на Петербург).

Так что не стоит радостно праздновать, мол, «американцы утёр-
лись!». Они не утёрлись — это мы только начали постепенно выстра-
ивать равноправные отношения с нашими потенциальными против-
никами.

Царьград ТВ
В пресс-службе ведомства заявили, что Соединённые Штаты не ви-

дят основания для корректировки расположения своих ядерных сил, 
так как руководство страны не располагает никакими разведданны-
ми, указывающими на планы РФ применить ядерное оружие.

Даже как-то странно, что они «никакими разведданными не распо-
лагают». У спутников ЦРУ выходной, что ли?

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вчера сидим с другом, который служит в добровольческом подраз-

делении.
- Нам технику ещё не дали, ждём.
- Берите КВ-1С, или если повезёт - ИС-2, думаю трешки уже скоро 

закончатся, - предложил я.
Не имеющие аналогов в мире Т-55 уже на фронте. Интересно, как 

скоро мы дойдём до кавалерийских отрядов? Я бы на месте конево-
дов напрягся.

Старше Эдды
Если вводить во втором эшелоне Т-54 и Т-55, то как следует, а это 

значит - со всем причитающимся боекомплектом, включая продвину-
тые выстрелы типа 3УБМ11 с бронебойным оперенным подкалибер-
ным снарядом 3БМ25 «Изомер». Применять такие боеприпасы мож-
но отнюдь не только против бронетехники, на которую есть и более 
современные средства. БОПС с их запреградным действием отлично 
подойдут для взлома хорошо укрепленных опорников и огневых то-
чек в городской застройке.

А на случай необходимости бороться с современной бронетехни-
кой, можно второй эшелон дополнить модернизированными версия-
ми Т-55, которые пока тоже есть на хранении – с комплексом управля-
емого вооружения 9К116-1 «Бастион». Солить эти запасы «на черный 
день» смысла уже явно не имеет – проще потом заменить их на хра-
нении на Т-72 по мере их списания.

Раньше всех. Ну почти.
Немецкий курорт Баден-Баден столкнулся с оттоком россиян из-за 

военной операции на Украине и западных санкций, пишет Schwäbische 
Zeitung.

По данным издания, большинство состоятельных россиян уже про-
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дали недвижимость в городе, а несколько их самолетов были конфи-
скованы.

Николай Стариков
Немецкие журналисты сообщают, что некогда процветающий Ба-

ден-Баден опустел. Из-за оттока российских туристов разорились мест-
ные отели, рестораны и бутики. 

Наши туристы готовы были потратить немалые средства, на перелё-
ты, проживания и отдых не в самых дешёвых европейских курортах. 
При должном обеспечении сервиса наших курортов все эти средства 
будут оставаться в России и работать на нашу экономику!

ZERGULIO
На месте немцев я бы не переживал за курорты. Благодаря амери-

канской марионетке Олафу Шольцу, на грани краха оказалась Герма-
ния целиком.

Холмогоров
При русской оккупационной администрации этот город будет назы-

ваться Dostojewski.
А может быть и Достоевский.

Старая площадь
Глядя на новости из Европы, где тут и там сообщают о закрытии ка-

ких-то предприятий, магазинов, отелей и т.д. в отсутствии ресурсов из 
России или туристов/бизнесменов/шопоголиков с большими деньга-
ми, то появляется мысль, что благосостояние Европы держалось на 
России.

Джига на могиле
Самое жалкое в нынешнем Кремле — это его надежда, что с ними 

кто-то собирается о чем-то договариваться.
Принятие того, что для выживания придется, блять, бороться, к ним 

всё никак не приходит.
Удивительные люди.

Осведомительное агентство
В сети появилась запись телефонного разговора продюсера Иоси-

фа Пригожина (не имеет отношения к Евгению Пригожину) и полити-
ка и бизнесмена азербайджанского происхождения времен Бориса 
Ельцина Фархада Ахмедова. 

Мы думаем, что запись скорее настоящая, чем нет.
На ней представители «старой» российской элиты сокрушаются о 

потерянных из-за санкций личных активах, называют идущую войну с 
украиной «братоубийственной», обещают России поражение, с тепло-

https://t.me/nstarikovru/36265
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той вспоминают о почившем Березовском и активно поливают говном 
руководство страны. 

Что особенно интересно, оба деятеля всерьез и с испугом рассужда-
ют о том, что против таких, как они готовится новая опричнина. И опа-
саться им есть чего. Персонажи являются яркими представителями 
прослойки российской элиты, у которых главное желание это сохра-
нить все, как было. Они хотят сохранить свой мирок, где они спокойно 
зарабатывают сомнительного происхождения миллионы и регулярно 
отдыхают в своих виллах на Западе, где их друзья могут спокойно и 
открыто поливать Россию грязью, а им за это ничего не делают. Имен-
но Иосиф Пригожин активно пытался отмазать Валерия Меладзе, ко-
торый в самом начале СВО открыто заявил о своей поддержке Украи-
ны. 

Главный смысл записи один - эти люди очень боятся, что Россия, на-
конец, от них избавится, как от балласта. И это прекрасно, ведь, только 
очистившись от подобной внутренней фронды, мы сможем не только 
победить, но и оказаться уже в совсем другой прекрасной России.

Герман Садулаев
Дубайские (?) страдания. Попаболь санкционных олигархов. И, кста-

ти - почему они такие тупые, примитивные, банальные и предсказуе-
мые? Это и есть самые лучшие люди России, которые стали богатыми 
потому что очень умные и талантливые? Как же они служили в очист-
ке (с)?

Анатолий Шарий
Говорят они на записи то, о чем все и так знают, но боятся сказать 

публично, как боятся сказать о записи сейчас 90% честных и информа-
тивных телеграм-каналов РФ.

МАРДАН
Слушать это довольно скучно. Кому совсем нечего делать, милости 

просим. Для остальных - кратко перескажу.
Фархад Теймур оглы Ахмедов (якобы) это олигарх немного обижен-

ный на Путина и на бывшую жену. 
Иосиф Пригожин (якобы) - это Карабас-Барабас, который заставля-

ет гомосексуалистов петь за деньги, а потом эти деньги у них отбира-
ет. Продюсер в общем.

 Олигарх Ахмедов (якобы) страдает, что Путин поломал ему жизнь, 
лишил денег, яхты и возможности пользоваться кредитной картой. 
Пригожин (якобы) аккуратно Ахмедову поддакивает, чтобы тот, веро-
ятно, заказал ему концерт какого-нибудь Меладзе.

Ахмедов и Пригожин (якобы) вместе жалеют несчастных простых 
людей, горюют о том, что власть все просрала, а потом снова начина-
ют говорить про свою недвижимость в Лондоне и об арестованных 
счетах в Швейцарии.

https://t.me/germansadulaev/1190
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Иосиф Пригожин уже заявил, что это ЦРУ использовало нейросети, 
чтобы оболгать русских патриотов.

Логика Маркова
Разговор Пригожина и Ахметова.
1. В сети активно распространяется запись разговора, где артист и 

продюсер Иосиф Пригожин в разговоре с олигархом Фархатом Ахме-
довым очень ругают руководство России за самомнение и за пораже-
ние.

2. Меня многие просят высказать свое мнение. Высказываю. 
3. Наиболее вероятно, что это подделка. Интересно, что выбраны 

суперизвестные фамилии, но другие люди. СБУ наиболее вероятный 
автор.

4. Но может быть и не подделка. И ничего страшного. Иосиф При-
гожин это творческая личность, а их иногда заносит просто в какие то 
дикие пространства, - такова особенность артистов. Это нормально 
для них.

5. Большинство в элите не могут объяснить причины отсутствия по-
беды России и от этого они во фрустрации. И объясняют это странным 
образом. Не политологи в общем.

6. Читайте Логика Маркова и у вас не будет хаоса в голове. Вы всег-
да сможете видеть логику событий.

7. Вначале я назвал его Илья. Это потому что я живу в таком мире, 
где лучше знаю, кто такой Илья Пригожин - великий теоретик, созда-
тель теории систем, автор знаменитой теории о точках БИФУРКАЦИИ. 
Почитайте. Тоже всех Пригожиных будете называть Илья.

Анатолий Шарий
Люди, всерьез утверждающие «Запись с Пригожиным фейк» - ни-

когда не стоит доказывать, что вы глупее, чем вас считают.

Логика Маркова
Пригожин и его разговор. Вероятно, что это фейк. Но такой разго-

вор мог быть, потому что так могут думать многие в российской элите. 
1. Они шокированы тем, что неожиданно их жизнь резко измени-

лась и очень, в худшую сторону. 
2. Они шокированы тем, что все может быть еще намного хуже.
3. Они шокированы тем, что может быть вообще ядерная война. 
4. Они шокированы тем, что Россия проявила огромную слабость, ко-

торую они не ожидали. И не становится сильнее. Не видно, что власть 
что то поменяла к лучшему.

5. Они шокированы тем, что они не понимают логику решений вла-
сти. 

6. Они шокированы тем, что не видят, когда и как весь этот ужас за-
кончится. 

https://t.me/logikamarkova/5793
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7. И им еще и никто ничего толком не объясняет. Им кажется, что в 
России власть спряталась. 

8. Они пребывают все время в шоке.
9. Такие разговоры - часть из них так реально думает. А часть наде-

ется на то, что все будет хорошо, но такими разговорами  сублимиру-
ет свои страхи.

Политджойстик/Politjoystic
Скоро аудиофейков появится много, как впрочем и видеофейков 

(не постановочных, а рисованных). 
…
Если возможности ИИ выпустили в свободный оборот, то это озна-

чает, что для потребностей спецслужб он уже давно используется.

ЯнZен
Запись разговора Иосифа Пригожина и Фархада Ахмедова – не фейк, 

как бы не оправдывался продюссер. 
Слишком много маркеров указывают на реальность этого слива, и 

при этом там нет тезисов прям сильно выгодных для дезинформации.
Самое приятное в этом сливе – оно боится. 
Старые элиты реально чуют возможную опричнину, прямым тек-

стом об этом говорят, БУКВАЛЬНО про опричнину. 
И они боятся. Им страшно. 
Это прямо... Приятно чтоли.

Друид
Диалог Иосифа Пригожина и Фархада Ахмедова вскрыл тренд ку-

хонных разговоров откровенно зажравшихся политиков и околокрем-
лёвских фигур. Силовые структуры сейчас выводят таких личностей на 
свет, потому что тренд становится всё более опасным. Шум поднят та-
кой, что скоро дойдёт до президента.

Тем временем на Старую площадь уже вызваны кураторы и покро-
вители И. Пригожина. Вопрос на повестке один – как они не смогли 
добиться лояльности одного из главных лиц российского шоу-бизне-
са, вливая в него миллиарды государственных денег? 

Вообще, время показывает, что за деньги ни лояльность, ни патри-
отизм, ни приверженность президенту и народу не купишь. А напло-
дилось подобных заговорщиков на всех этажах власти очень много. 
Под ковром проблему уже не спрятать. Поэтому, преимущественно в 
силовом блоке, началась выработка решений в отношении таких лиц. 
Посмотрим, какими они будут и насколько эффективными окажутся.

Образ будущего
Очень точные оценки Друида по И. Пригожину. В суете реакций, 

в том числе самого Пригожина, врущего о фейке, не замечено глав-
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ное: настаёт время большого слива оборзевших бизнесменов сферы 
«культ-услуг», не понимающих, куда они попали в новой ситуации. 
Вписался Пригожин за Меладзе, сидящего на подрядах у Зеленского 
– распишись в получении.

Публикация разговора Пригожина – только начало. Шоу-бизнес, на-
чинённый циничными хамами, не изменит своей природы, пока его 
настоящая стоимость не получит должной оценки и (в том числе) адек-
ватных силовых мероприятий. Казино закрывается.

Мастер пера
Телефонный разговор бывшего сенатора Фархада Ахмедова и дей-

ствующего продюсера Иосифа Пригожина, который сейчас  истово об-
суждается в соцсетях и на кухнях, злободневен тем, что зародил сомне-
ния в искренности элит, которые на словах поддерживают  политиче-
ский курс и  всё происходящее, но при этом  в кармане держат фигу , 
а за пазухой – камень.  Конечно, ни Ахмедов, ни Пригожин не опреде-
ляют ту  повестку, в которой они отметились искренним обсуждением 
насущных вопросов в приватной беседе. Вот если бы вместо них разо-
блаченными собеседниками стали особы более приближенные и ста-
тусные, то это был бы  веский повод для переполоха во власти. С дру-
гой стороны, вопрос не в персоналиях, а в том, какой процент  фор-
мально лояльных элит втихаря думают,  рассуждают  и делятся друг 
с другом в таких же категориях, как Ф. Ахмедов и И. Пригожин. Такой 
тревожный  показатель аршином общим не измеришь, соцопросом 
ВЦИОМ не выявишь. Безусловно, органы власти регулярно прощупы-
вают обстановку и настроения  в тех или иных рядах, но детекторов 
лжи на всех не хватит, а после скандала с Ахмедовым и Пригожиным 
схожие разговоры в эфире наверняка стихнут, фронда еще больше за-
таится в подполье. Это плохо для системы, потому что отныне ей при-
дется жить и действовать с оглядкой и подозрением, но  это и хорошо, 
потому что элиты на переправе не меняют, и, значит, придется довер-
шать начатое дело с теми, что есть.

Александр Ходаковский
И ещё раз о для меня главном: скрытое проникновение Запада, его 

тайная работа, направленная на наше постепенное уничтожение, не 
могли быть выявлены ничем, кроме как предельным обострением на-
ших с ним отношений. То, чего хотел и что сделал президент явно — 
это одно. Но то, мечом чего он вольно или невольно стал — это совсем 
другое. Явного врага победить можно, но врага, который притворяет-
ся лояльным, а сам творит своё пагубное дело- почти нереально.

Теперь даже внутри страны всё постепенно становится просто и ясно: 
жизнь даёт нам понять, кто среди нас свои, а кто чужие. И нет — граж-
данской войны с «чужими» не будет. В ту Гражданскую обе стороны 
за свои смыслы и идеи готовы были умирать, а наши «чужие» за свои 
интересы могут только пытаться подбивать народ сделать за них то, 
на что они сами не способны. Но я надеюсь, что у нашего народа хва-
тит мудрости не плясать под чужую дудку, а у элиты хватит чутья, что-

https://t.me/master_pera/11571
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бы уловить изменения в сознании народа и прописать новый обще-
ственный договор.

Димитриев
По телефону элитарии теперь не будет особенно болтать. Но важ-

нее то, что это впервые на всю страну прозвучали подобные вещи и 
теперь каждый, кто думает так же как эти двое, будет понимать, что 
он не один и что это в целом допустимые мысли. Интересно конечно, 
кто слил.

Байки из Спасской Башни
«Вы знаете мое отношение к президенту России. Оно максималь-

но уважительное. У меня нет никаких предрассудков. Да, у нас у всех 
есть частные беседы, в которых могут высказываться какие-то сомне-
ния. Но я просто частное лицо. Я просто музыкальный продюсер. Мне 
по духу работы приходится много общаться с людьми, поддерживать 
разные беседы. Но эти беседы никоим образом не касаются стратеги-
ческих планов страны. Я прекрасно понимаю, что происходит на Укра-
ине. Что это однозначно спровоцировано США. Я понимаю, что Зелен-
ского используют как инструмент борьбы с Владимиром Владимиро-
вичем Путиным и Россией. И я четко понимаю, что мы воюем сегодня 
не с Украиной, что есть обязательства, которые не выполнили США и 
потихонечку обманным путем нас подвели под эту спецоперацию».

Иосиф Пригожин, продюссер

ZERGULIO
В личку просят прокомментировать ситуацию с любимым исполни-

телем укронацистов Валерием Мармеладзе, за которого «порешали» 
на самом высоком уровне и теперь ему снова можно зарабатывать в 
России, при этом зиговать и орать «Слава Украине».

Буквально только что по данной ситуации вышел большой разбор 
Андрея Медведева, да, всё верно, за Меладзе «порешали». Один из 
таких «решал» — это Иосиф Пригожин (не путать с нормальным При-
гожиным), который Мармеладзе очень уважает и даже любит.

В результате вырожденец и любитель украинских нацистов Марме-
ладзе у нас встал над законами РФ.

Не удивлюсь, если к Иосифу Пригожину и другим «решалам» с чемо-
данами бабла уже потянулись Пугачева с Галкиным, Макаревич, Смо-
льянинов и прочие русофобы и почитатели нацистов.

Что-то знаю / Павел Данилин
Тут же как? Нелепо ждать от детей патриотизма, когда Ливанов устра-

ивает встречу в одном из гоавных ВУЗов страны с предателем и вра-
ном Дмитрием Муратовым, и не отменяет, а нехотя переносит ее в 
ожидании, когда «все поутихнет», при этом не опасаяь ни секунды за 
свое место.

https://t.me/russ_orientalist/13976
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Какого патриотизма мы можем требовать от детей, когда спокой-
но по стране разъезжает с запланированными на апрель месяц Вале-
рий-СУГС-Меладзе?

Дети — они лучше всего фальшь чувствуют. И, видя вот это вот все, 
начинают и к поднятию флага на утренней линейке относиться соот-
ветствующе.

Байки из Спасской Башни
«Артисты зарабатывают большую часть денег на съемочной пло-

щадке. Я не призываю ограничивать чьи-то права, но надо отдавать 
себе отчет, в каком положении находится страна. Если ты не связыва-
ешь себя никак со своей страной, то и с работой будет хуже, тогда и на 
руках тебя носить никто не будет и первые роли предлагать. И здесь 
нет нарушения прав человека. Я много лет проработал главным ре-
дактором журнала, и если бы был им сейчас, то критерий отношения 
к стране и происходящим в ней процессам для меня был бы одним из 
главных при приеме на работу. Я не призываю шумно поддерживать 
СВО и размахивать флагом с буквой Z, но даже если ты не согласен, то 
хотя бы помолчи, потому что там наши люди гибнут за страну и за тебя 
в том числе».

Валерий Фадеев, глава СПЧ

Larkin
Блин, а почему я не прошу за друзей-русофобов?
Почему я не хожу по кабинетам и не говорю «Ой, вот Машенька та-

кая хорошая, мы с ней так дружили, так работали славно, но она сей-
час топит за ВСУ и называет русских фашистами. Но вы возьмите её на 
работу, она ж хорошая».

Мне просто не приходит в голову считать идеологическую позицию 
человека по поводу войны ВТОРОСТЕПЕННЫМ ВОПРОСОМ. А муда-
ки типа Пригожина («Пригожин курильщика») и прочих шоубизовых 
считают, что это нормально. Ходят и просят за своих, потому что они 
им свои, а солдаты на фронте – чужие. А другие мудаки из спецслужб 
по этим просьбам отрабатывают, закрывают глаза на открытых врагов 
страны, подвергая всех опасности. И это происходит в том числе на са-
мых высоких уровнях, запредельно высоких.

Когда ж наконец это блядство закончится?

Логика Маркова
1. Концерты Валерия Меладзе, конечно надо разрешить. И пусть 

ему назначат хорошие гонорары. 
2. Таким образом заманить его в Россию и здесь арестовать за под-

держку террористического украинского режима. 
3. Дать срок. 
4. И все конфисковать. Все конфискованное передать жителям Дон-

басса.

https://t.me/kremlin_bashnya/37688
https://t.me/larkin_doc/11692
https://t.me/logikamarkova/5797
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5. Хватит уже нашей власти своим безграничным прощением всех 
этих предателей плодить новых предателей.

6. А заключенный Меладзе пусть ездит по фронтовым подразделе-
ниям и поет свои песни. 

7. Или вступит в ЧВК Вагнер и им поет на фронте.

Colonelcassad
Подземелья Артёмовска.
Эксклюзивный репортаж «Известий». Ранее здесь размещались 

площадки всемирно известного завода по производству шампанских 
вин.

Подземные сооружения напоминают целый город — тут есть все 
необходимое: казармы, кухни, штаб, госпиталь для оказания первой 
помощи и даже тир для стрельбищ. «Музыканты» передвигаются по 
земляным коридорам на автомобилях, квадроциклах и электрокарах.

Олег Царёв
Знаете, что мне пишут, добровольцы, которые служат в МО, в каче-

стве аргумента, объясняя своё желание перейти в ЧВК?
Пишут, что надоело уже три месяца сидеть в окопах. Что они шли 

воевать и Родину защищать, а не сидеть. Также жалуются на форма-
лизм. На то, что отношения строятся по схеме: я начальник, ты дурак.

Понимая, что риск погибнуть в ЧВК выше кратно, хотят в ЧВК.

Захар Прилепин
ВСУ теряют от 100 до 200 военнослужащих в сутки в ходе боев за 

Бахмут.
Цифры приводит британская газета Sunday Times.
Большие потери, которые несет украинская сторона, могут выну-

дить Киев в конечном счете оставить город.
Генштабу придется выбирать между удержанием города любой це-

ной и отходом в Славянск и Краматорск, где уже оборудованы оборо-
нительные позиции.

Объясняет Readovka
Несмотря на достигнутые успехи в Артёмовске, продвижение на-

ших сил вглубь города несколько забуксовало. ЧВК «Вагнер» взяла пе-
редышку, но речь идёт не о вынужденной остановке, а об осмыслен-
ной паузе. Причина этого вполне понятна — как сообщил руководи-
тель «оркестра» Евгений Пригожин, вокруг города противник сконцен-
трировал порядка 80 тыс личного состава. При этом в самом Бахмуте 
остался гарнизон всего в 15-20 тыс человек.

Vоенкор Котенок Z
Официалка от МО РФ по взрыву в Тульской области:

https://t.me/boris_rozhin/81444
https://t.me/olegtsarov/5709
https://t.me/zakharprilepin/18025
https://t.me/readovkaru/2824
https://t.me/voenkorKotenok/46343
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— Киевским режимом 26 марта была осуществлена попытка совер-
шения атаки беспилотным летательным аппаратом типа «Стриж» в 
ударном исполнении;

— Аппарат вошел в воздушное пространство Тульской области, на-
ходящееся под прикрытием группировки российских средств ПВО;

— Комплекс РЭБ «Поле-21» воздействовал на ударный украинский 
БПЛА;

— В результате вывода из строя системы навигации беспилотник 
упал в районе Киреевска.

Старше Эдды
Сегодняшний Стриж взорвавшийся в Тульской области, это скорее 

всего агрегат из той партии,про которую я писал не так давно. Нем-
цы модернизируют Стрижи и Рейсы, складируют на базе в Рамштай-
не, недавно там их было до 50 штук. Подобным одиночным запуском 
наверняка хотели протестировать нашу систему ПВО и выявить бреши 
перед главным,массовым запуском.

В очередной раз хотел бы повторить,что враг нам пощады не даст 
и только окончательный разгром его, без всяких полумер,может га-
рантировать России мирную жизнь,процветание и достойное место 
на пьедестале главных мировых держав. Без внутреннего осознания 
важности данного процесса большей частью населения и подавляю-
щей частью элиты, до победы нам будет очень далеко.

Логика Маркова
Удары БПЛА ВСУ все ближе подбираются к Москве. Сегодня силь-

ный взрыв от БПЛА ВСУ в Тульской области. Эти удары все больше ста-
вят вопрос о необходимости настоящей войны вместо СВО. Украина 
вот воюет по настоящему. Может и России пора начинать?

Анатолий Шарий
В Тульской области у местных объяснимый шок. «Как оно долета-

ет?»
Вот так.

Рыбарь
Сколько еще «Стрижей» могут применить ВСУ?
Сегодня днем украинские формирования нанесли очередной удар 

беспилотником по территории Киреевска в Тульской области. По 
предварительным данным, ВСУ использовали реактивный БЛА Ту-
141 «Стриж». В результате атаки повреждены до семи домов, как ми-
нимум, три человека пострадали из-за осколков стекла, выбитых при 
взрыве беспилотника.

<...> 
Cегодняшний удар больше похож на «прощупывание» ПВО и оцен-

ку того, насколько далеко сможет пролететь Ту-141 от Украины неза-

https://t.me/vysokygovorit/11127
https://t.me/logikamarkova/5796
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https://t.me/rybar/45065
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меченным.
<...> 
Технология производства осталась в прошлом: нет ни специалистов, 

ни промышленных мощностей, которые давно переделаны под дру-
гие задачи. А деталей и запчастей на ХАЗ практически не осталось.

Для чего их копят?
ВСУ готовятся к наступлению на российские территории. Создано 

несколько оперативно-тактических штурмовых группировок для реа-
лизации плана удара на двух основных направлениях.

<...> 
В отличие от других беспилотников, советские реактивные БЛА бо-

лее сложные цели для ПВО из-за возможности полета на предельно 
низких высотах и маневрирования с огибанием рельефа местности.

И если массовый запуск БЛА будет, то с высокой долей вероятно-
сти «Стрижи» и «Рейсы» будут во второй волне уже после перегрузки 
российской ПВО, а целями для ударов будут выбраны наиболее важ-
ные стратегические и политические объекты России, вроде аэродро-
мов и центров принятия решений.

ЖИВОВ Z
Может быть Евгения Пригожина назначить командиром по про-

тив-воздушной обороне страны? Может тогда что-то изменится?

Раньше всех. Ну почти.
Бизнесмен и основатель группы «Вагнер» Евгений Пригожин зая-

вил, что Минобороны РФ взяло на себя обеспечение безопасности на 
флангах

Ранее в открытом письме к министру обороны России Сергею Шой-
гу Пригожин заявлял, что по имеющейся у него информации, в кон-
це марта - начале апреля ожидается широкомасштабное наступление 
со стороны Киева, чтобы отрезать группу «Вагнер», и просил принять 
«необходимые меры для предотвращения отсечения» группы от ос-
новных сил ВС РФ.

Старая площадь
Министерство Обороны РФ нашло идеального кандидата на долж-

ность главы ЧВК «Вагнер» вместо Пригожина. Им стал генерал-полков-
ник Юнус-Бек Евкуров — заместитель министра обороны, человек ко-
торый благодаря своему боевому опыту отлично справляется не толь-
ко со штабными, но и с военными тактическими задачами.  Его любят 
и офицеры и рядовые бойцы. К тому же у Евкурова отличные отноше-
ния с Шойгу, он дружит с Дмитрием Медведевым, является земляком 
первого замминистра обороны Руслана Цаликова.  Предполагается, 
что Евкуров сможет разговаривать на одном языке и со штабистами 
МО РФ и с командирами «Вагнера».

https://t.me/zhivoff/8639
https://t.me/bbbreaking/151447
https://t.me/staraya/10035
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Readovka
Украинские власти бросают Авдеевку — из города вывозят работ-

ников коммунальных служб и выключают мобильную связь
Глава Авдеевской городской военной администрации заявил, что из 

города вывозят коммунальные службы якобы из-за того, что недавно 
недалеко от здания, где располагается управление ЖКХ, был прилет. 
Также под предлогом наличия в Авдеевке «российских информато-
ров» жителей лишают мобильной связи. Авдеевку оставляют без свя-
зи с внешним миром и без коммунальщиков, которые до этого хоть и 
плохо, но все таки отвечали за жизнеобеспечение населенного пун-
кта.

Спасая свои жизни, власти просто бросают мирных граждан на про-
извол судьбы, собственноручно устраивая в городе гуманитарную ката-
строфу. Очевидно, что желание местных чиновников поскорее «убрать-
ся» из города связано с продвижением русской армии под Авдеевкой 
и критичным положением украинских боевиков, которые уже давно 
на стесняются жаловаться на растущее в их рядах количество «двухсо-
тых».

Colonelcassad
На графике – причина конфликта США и России, и санкций на рос-

сийскую нефть и нефтепродукты: американцы агрессивно заходят на 
мировой рынок энергетики. Попробовав конкурировать честно, в про-
шлом десятилетии с Саудией и Россией, США в пух и прах проиграли 
нефтяную войну, получив отрицательные цены на нефть и нокаут слан-
цевой отрасли в 2020 году.

Однако используя террористические методы и незаконные санк-
ции, американцы получили преимущество на мировом рынке газа. 
Очевидно, такие методы конкурентной борьбы признаны успешны-
ми. Отсюда попытки запереть российскую нефть и нефтепродукты в 
России. Цель одна – разогнать американский энергетический экспорт, 
а для этого необходимо освободить рынок от конкурентов.

То, что мировой нефтяной баланс без российских энергоносителей 
не сходится – это не беда. Русское топливо все равно пробирается на 
мировой рынок, ну а если не рано или поздно не проберется, то на-
ступит коллапс в экономике Азии и Европы, они начнут скупать топли-
во по миру. У кого? — вопрос риторический.

Андрей Медведев
Просто надо понять всем, каждому, что цель Киева это война про-

тив России. И что война эта идёт даже не с 2014 года. 
Когда, ещё до Майдана (да и по сей день) украинские колл-центры 

обирали русских стариков и матерей-одиночек, это тоже была война. 
Экономическая, но какая разница. Война же. На ней были свои жерт-
вы. Реально умершие от горя люди. Если вы этого не замечали, то не 
значит, что этого не было. 

Так что колл-центры или БПЛА,  нет никакой разницы. В основе все-

https://t.me/readovkanews/55536
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го ненависть к русскому, к России. 
И тут важно, что наши ПВО в целом работают весьма и весьма успеш-

но. Да, бывает, иногда иначе. Но это скорее исключение.

Юрий Баранчик
То есть нам нужно определиться с критериями того, что является по-

бедой и поражением в том или ином сценарии СВО. Есть цели-макси-
мум, оптимум и минимум. Что из них достигнуто, а что нет? Как быть с 
тем, что не достигнуто (Киев, Львов, сохранение военно-политическо-
го управления Украиной)? Выборная кампания Путина будет строить-
ся исходя из этой конкретики. Определится она только к осени. 

Уйти от разговора на эту тему перед выборами не удастся. При всей 
нелюбви нашего внешнеполитического блока к занятию чёткой по-
зиции и предпочтении размытых формулировок, если власть не даст 
определения ситуации, его дадут противники власти. Это сложная 
тема: выдать освобождения Донбасса за конечную цель СВО (деми-
литаризация и денацификация Украины) невозможно. То есть чтобы 
закрыть эту тему от нападок оппозиции, придётся на опережение на-
звать вещи своими именами. Чтобы не давать повода ищущим пово-
да. 

Уравновесить смысл итогов и их характеристику (начальные, про-
межуточные, окончательные) заботой о семьях участников СВО полит-
технологически не получится. Россияне гибли не за радиационную чи-
стоту украинских сельскохозяйственных земель и не за аммиачно-зер-
новую сделку. Подменить победу над Украиной освобождением Дон-
басса не удастся. Главнокомандующий будет должен объявить, чем 
страна будет занята его второй президентский срок. Если предстоят 
битвы и лишения, надо предупредить сразу – в военное время фигу-
ры умолчания проигрышная тактика. 

GREY ZONE
Сообщается, что многократно отмеченный в скандалах связанных 

с безграмотным командованием личным составом, снят с должности 
командующего группировкой войск «Восток (V)» генерал-полковник 
Рустам Мурадов с позывным «Элерон», также известный среди бой-
цов под кодовым именем «пидор».

Vладислав Угольный
Говорят, что командира Восточной группировкой Рустама Мурадо-

ва сняли.
ВВО держит Запорожское направление и Угледарское.
Посмотрим кого назначат вместо него.
От этого будет понятно насколько наше командование оценивает 

опасность хохляцкого наступления здесь — снимать командира пе-
ред наступлением ВСУ плохо т.к. новый может не успеть принять дела 
и понять что там да как.

https://t.me/barantchik/9029
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И он точно не успеет за месяц (а я ожидаю наступление ВСУ на Май-
ские праздники) ничего изменить.

Так что, вероятнее всего, как я и говорил ранее, угроза наступления 
ВСУ на Мелитополь преувеличена. 

Иначе бы Мурадова не снимали бы или снимали бы раньше.

Байки из Спасской Башни
«У нас до сих пор в стране не воспринимают войну, как нашу общую 

войну. Думают, что война - это где-то там кто-то что-то делает. Надо 
понимать, что огромное количество мужиков в нашей стране до сих 
пор ходят в обоссавшемся виде. Они боятся. Они думают, что это кто-
то другой за них должен быть на фронте. А они будут продолжать хо-
дить на фудкорты по выходным, жрать бургеры и куриные крылышки 
с пивасом. Так больше не получится, поймите. Если думаете, что кто-
то мир быстро заключит - никакого мира никто не собирается заклю-
чать. Им нужна наша страна. Либо мы все сейчас завоюем нашу сво-
боду и будем противостоять врагу. Либо будет страшно».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
972 года назад была основана святыня православия на Руси, Ки-

ево-Печерская Лавра. Сейчас она захватывается врагами православ-
ного христианства. Всем этим руководит посол США в Греции Джеф-
ри Паййет. Монахов выгоняют из Лавры. Сегодня последняя служба. 
Не смотря на угрозы репрессий, на последнюю службу  православной 
церкви пришли тысячи киевлян. Захват Лавры врагами христианства 
делает необходимым освобождение Киева армией России.

BRIEF
Создатель движения «Сорок Сороков» Андрей Кормухин сегодня 

проводит съезд, пытается создать партию «За семью». В чем смысл 
если коротко: движение «сорок сороков» известно своим участием 
в разных бизнес -криминальных разборках. Бывшее фанатье с харуг-
виями не гнушались выступать на стороне кто платил, в том числе на 
стороне рейдеров. Партия даст больше: деньги можно брать за вхож-
дение «в семью» и за крышевание «семьей». Кто их поддерживает, 
только люди с мутной репутацией. И в Администрации Президента и 
РПЦ (кем он пытается прикрываться) от  Кормухина уже давно отвер-
нулись. Поэтому все кому он пообещал блестящюю политическую ка-
рьеру должны понимать, что сейчас Кормухин - шальная пуля со сме-
щённым центром тяжести. Итог неудивительный: Кормухин часто го-
ворит, что массоны сильны, потому что используют «машину време-
ни».

«Если бы Кормухин имел любой сан церковный, то сегодня бы его 
отлучили от церкви и придали анафеме», сказали в РПЦ
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КОРМУХИН [Z]
Наконец-то может появиться не симулякр, а настоящая партия тыся-

челетней Святой Руси. И мне понятно, что политадминистраторы пока 
не понимают что с нами делать. Ведь мы со смыслами, с позицией, а 
главное с настоящими, искренними людьми, многодетными семьями, 
патриотами нашего Отечества. Мы не вписываемся в привычную схе-
му симулякров. С нами нужно договариваться, а договариваться не хо-
чется. Поэтому легче заказывать вот такие посты и через подконтроль-
ные сетки распространять вот такую ахинею, как в Брифе, или сказать 
Минюсту, чтобы настоящую, народную партию, которой за несколько 
дней до проведения съезда отказали в помещении без указания при-
чин, хотя уже был договор и внесена предоплата.

Но мы всё преодолеем. СВО поставила перед нашим народом но-
вые глубинные вопросы. И один из главных - это проблема вымирания 
нашего народа. А эту проблему без партии традиционалистов России 
« За семью!» не решить. Эта проблема про настоящую, живую пар-
тию «За семью!», а не про те симулякры, которые за 30 с лишним лет 
загнали нашу страну в демографическую яму.

Поэтому партия «За семью!» - это жизнь, пришедшая на смену смер-
ти. Поэтому живой росток можно закатывать в асфальт, но он пробьёт-
ся и через него.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Итоги с НТВ. 
Аналитика от Кивы событий за эту неделю: 
Что принесет союз России с Китаем и насколько можно доверять 

Пекину. Совет коммерсантам. Падение запада. Возвращение исконно 
русской Украины. Кокаиновая педерастия Зеленского. Весенние на-
ступление ВСУ. 

Верте в Бога, Путина и русскую армию!!! Победа будет за нами !!!

Шафир
исторические предпосылки вступления Швеции в НАТО:
«Ослабленная Германия означает для нас, шведов, лишь одно: рус-

ские сядут нам на шею. А если уж на то пошло, то лучше я буду всю 
оставшуюся жизнь кричать „Хайль Гитлер!“, чем иметь здесь, в Шве-
ции, русских. Ничего более отвратительного я не могу себе и предста-
вить».

из дневника доброй детской писательницы Астрид Линдгрен,
18 июня 1940 г.

Логика Маркова
Гондурас был одной из 14 стран, которые признавали Тайвань как 

независимое государство. Поэтому Китай отказывался иметь с Гонду-
расом дипломатические отношения. И вот сейчас Гондурас заявил, что 
прекращает признавать Тайвань. И Гондурас и Китай восстанавливают 
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дипломатические отношения.
Причина, деньги. Тайвань выплачивает деньги в качестве помощи 

тем очень маленьким и бедным странам, которые готовы его признать 
и разорвать отношения с Китаем. И США обычно приплачивают. Види-
мо, решили на Тайване найти другое применение этим деньгам.

Китай вряд ли дал Гондурасу больше денег, чем Тайвань. Китай пред-
почитает не покупать такую позицию прямо. А силой убеждения.

С 2016 года уже 9 стран разорвали отношения с Тайванем и устано-
вили с Китаем.

BRIEF
Россиян призвали не бояться ездить в Зимбабве. 
Гражданам РФ не стоит опасаться выбирать Зимбабве в качестве 

страны для отдыха и туризма, заявил замминистра информации, СМИ 
и телекоммуникации страны Ник Мангвана, передает РИА Новости. 
По словам чиновника, многие ошибаются насчет Зимбабве, когда счи-
тают, что ее жители ведут себя как дикари — в связи с этим власти 
намерены «продвигать реальный образ страны» через фильмы и ре-
кламу. «Люди думают, что мы живем в джунглях, спим на деревьях и 
едим диких животных. Это все неправда», — подчеркнул он. Мангва-
на заверил, что россиянам ничего не грозит — в Зимбабве «безопас-
но, можно ходить с телефоном по улицам и не бояться, что вас огра-
бят».  Замминистра добавил, что сейчас Зимбабве выбирают в основ-
ном китайские и японские туристы, но выразил надежду, что россия-
не будут чаще отдавать предпочтение его стране после запуска пря-
мых рейсов.

https://t.me/rusbrief/103751
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ МАРТА

Пресс-служба Пригожина
#1395 Публикуем запрос от редакции издания «Экспресс-газета» и 

ответ:
Добрый день, Евгений Викторович!
В сети сейчас начали активно критиковать Иосифа Пригожина в свя-

зи с опубличиванием якобы его телефонного разговора с критикой 
СВО. Как вы относитесь к разгоревшемуся вокруг него скандалу.

Публикуем комментарий Евгения Пригожина:
«То, что Иосиф по телефону поговорил – это его полное право. Если 

сейчас телефонные разговоры запретить по статье «дискредитация», 
то тогда можно просто начать поголовную кастрацию или еще каки-
е-нибудь драконовские меры. А вот то, что он отмазываться начал по-
сле этого – я считаю, полный мудак».

Логика Маркова
Пригожин и Ахмедов. 1. Испугались мужики. Все у них плохие, все 

виноваты. 
2. Выпивши, судя по всему, отсюда мат перемат. 
3. «Держаться подальше от Москвы».
4. Путина по фамилии никто не упоминает. 
5. Но Путина лично поносят тоже по полной программе. 
6. Санкции Запада действуют по модели сталинских репрессий 37 

года, сплошное беззаконие, репрессии как система. 
7. «Страну просрали», это про Кремль много раз. За 20 лет не смог-

ли создать ни экономики, ни армии. 
8. «Сами создали пидорасов а теперь с ними и борются». Странная 

фраза? Но это про плохую кадровую политику. С этим многие согла-
сятся. 

9. (Многие в России готовы воевать, но никому власть не обяснила, 
за что воевать то). Это да, идеологическая работа у нас плохо постав-
лена.

10. «Они (российские власти) проиграли «95му кварталу», - СМ - ну 
это глупость, против Кремля конечно, западная машина вся воюет. Но 
Зеленский в восторге будет услышать.

11. Предчувствуют они в будущем не проигрыш России, а переход 
России к военной диктатуре. 

12. Но готовятся и к возможному уходу Путина. 
13. Мужики в общем испуганы и не знают, что делать. Заняты спа-

сением своих денег. 
14. «Держаться подальше от Москвы», - это главный вывод.

Старовойтов о политике
Два Пригожина - Иосиф и Евгений, это Джекил и Хайд современной 

https://t.me/concordgroup_official/646
https://t.me/logikamarkova/5799
https://t.me/sstarovoytov/564


ОГЛАВЛЕНИЕ 524ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ МАРТА

России. Два полюса общественно-политического дискурса. Вглядев-
шись друг в друга они увидели, что общего у них гораздо больше, чем 
казалось ранее.

Русский тарантасъ
«Пригожин опозорил Пригожина».
Все это напоминает политтехнологическую отработку. Разговоры 

пишутся все, но лишь некоторые выкладываются в публичный доступ 
в нужное время, что мы и наблюдаем. Зачем? А этот скандал, среди 
далеких от войны обывателей, обязательно, хоть чуть-чуть, но зами-
нусует репутацию того самого Пригожина, что не о своей западной 
недвижимости ноет, а по грязи под Бахмутом лазает. Далеко не каж-
дый обыватель разбирается в Пригожиных и если этот репутационный 
скандал до него докатится, лживость одного перенесется на другого, 
хотя бы в виде сомнений. Так это и работает. Не метод «гнилой селед-
ки», но что-то рядом.

МУХИН
Заметил, что в последнее время Пригожиных стало много в инфор-

мационном пространстве.
Ну, с одним там всё, более или менее, понятно, а вот другой, Евге-

ний, с помощью своей пресс-службы распространил видео коммента-
рии на тему проходящей СВО, где рассказывает об обстановке в зоне 
ведения боевых действий. 

Звучит много интересной информации, однако становится понят-
ным и ещё несколько вещей.

Во-первых, то затруднительное положение, в котором оказались 
бойцы из «Вагнера», очень похоже, всё же результат действий со сто-
роны самого Пригожина, который особенно в последнее время ста-
рался дистанцироваться от остальных участников СВО и, прежде все-
го, от регулярной армии. Перетягивание одеяла вещь, безусловно, ин-
тересная, но на командную работу не тянет, нет. По сути, у наблюда-
телей складывалось впечатление, что «Вагнер» ведёт свои действия, 
в основном, самостоятельно.

Во-вторых, такая отстранённость и раскоординированность впол-
не может стать причиной того, что ВСУ смогут использовать плацдарм 
Бахмута/Артёмьевска для рассекающих ударов в донецком регионе 
и пресловутого «контрнаступа», о котором в последнее время трубят 
украинские и западные медиа. Вот и получится, что самодеятельная 
активность ЧВК станет невольной причиной складывания в зоне веде-
ния боёв неблагоприятной для ВС РФ ситуации. Ну и подумайте - чья 
это будет зона ответственности? На чью совесть это ляжет?

В-третьих, Пригожин, судя по толковым комментариям в интервью 
(кстати, почему именно сейчас - интервью? Похоже, что кто-то просто 
решил «соломки подстелить»), сам-то понимает всю серьёзность си-
туации, поэтому и начал активизацию в информационном поле, что-
бы получить, так сказать, стратегическую инициативу хоть здесь.
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Складывается ощущение, что он к чему-то готовит свою аудиторию. 
Возможно, что и к частичному поражению, но это просто вопрос.

Соответственно, не желает ли уважаемый руководитель «Вагнера» 
переложить тяжесть ответственности за свои действия на кого-то дру-
гого?

Старше Эдды
Вообще не комментировал аудиозапись, на которой человек похо-

жий на Пригожина (тот который Йося, а не настоящий Пригожин),раз-
говаривал с человеком похожим на сенатора Ахмедова. Частный раз-
говор, в котором как у пьяного что на уме,то и на языке. За мыслепре-
ступения у нас пока не наказывают, моральный облик ведущих ди-
алог,каждый может оценить сам. Но как же смешно теперь слушать 
оправдания Йоси, который обвиняет во всем нейросеть или еще там 
какую-то техническую вундревафлю, что сгенерировала разговор, а за-
вистники и враги насрали Йосе за шиворот все выбросили в сеть. 

Псевдоэлита,кусающая свой хвост подобно змею Уроборосу,гораз-
до опаснее временной нехватки снарядов. Абсолютно пустое место, 
пена,поднявшаяся как мусор в начале 90х и до сих пор пытающаяся 
влиять на сердца и умы российского населения,должна быть смыта 
в очищающем огне народной войны. Пусть эти паяцы живут в Израи-
ле, Дубае,Лондоне или Буркина-Фасо и там развлекают местный ох-
лос,если конечно у них это получится без государственных заказов и 
воистину голубых огоньков.

Анастасия Кашеварова
Я вчера тоже прослушала этот разговор, как говорят между Иоси-

фом Пригожиным и Фархадом Ахмедовым.
До этого читала обращения, общалась с ребятами нашими воен-

ными, просила за Шторм. Да, тяжело. Мне бывает крайне тяжело. И я 
иной раз не вижу просвета. И когда я слушала этих людей, я поняла, 
что и они к этому привели. 

Ахмедов и Пригожин говорят о том, что беда на фронте, что люди 
гибнут, и даже есть фразы, которыми и я говорю. Но вот различие - мы 
остаемся здесь, в нашей стране, мы работаем на Победу, помогаем 
фронту. Мы и есть наша Россия. Мы едины с теми, кто гибнет. Да зав-
тра можем и мы погибнуть.

А эти обсуждают как бы еще из страны выдрать кусок, пожирнее. 
«Ах, как жалко людей, они там гибнут. Йось, ну ты там сейчас контрак-
ты подзаработай и в Дубае отсидись».

Да вы ебаные уроды. Пригожин думает продавать или нет свою не-
движимость в Лондоне. Продай, дай денег на дроны. Или ссыкуешь 
санкций? 

Да даже ладно, твоя собственность - твое решение, но рассуждать о 
том, как побольше от государства получить бабла и упиздить из стра-
ны - это просто верх ничтожества. 

В жопу такой патриотизм. 

https://t.me/vysokygovorit/11135
https://t.me/akashevarova/6242


ОГЛАВЛЕНИЕ 526ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ МАРТА

Президент у них во всем виноват. С себя всю ответственность сняли 
и переложили на него. Так поднимите свои жопы, их больше 140 мил-
лионов в стране. Беспринципные, алчные, инфантильные ублюдки. 

P.S. Простите, но я уже не могу не выражаться. Мне срочно нужны 
новые матюги, чтобы описывать происходящее. Мне за Державу обид-
но, которая их кормила и кормит. Предатели

Образ будущего
Кто-нибудь объясните Иосифу «Ёсе из Dagi» Пригожину, что менять 

телефоны и симки уже глупо и бессмысленно, а пользоваться трубка-
ми детей и шофера вообще низко. 

Отправляемый на заклание олигарх от поп-культуры ищет способ 
скинуть недвижимость в Москве: сегодня уже обзвонил несколько 
элитных агентств недвижимости в Золотой Миле на Остоженке на пред-
мет продажи его квартир и загородного дома. 

Где-то радостно и долго смеется Женя Пригожин. Можно вспомнить 
шутку про двух Шапиро и два мира, но теперь есть две вселенные име-
ни героев капиталистического труда – двух Пригожиных. 

В АП и СК обсуждается два варианта, прокуратура поддержит лю-
бой. 

1. Дать уехать Ёсику, там сделать его полезным стукачом а ля Ксе-
ния Собчак и Красовский в гостях у героев киевского Майдана-2014. 
Тем более, что сам Пригожин имеет в собственности недвижимость в 
Италии, Испании, Израиле (все на «И»). 

2. Показательно наказать, чтоб было остальным неповадно. 
Второго участника диалога, добровольно передавшего запись раз-

говора в ФСБ и АП уже готовят на заклание. Его взнос в СВО и аффили-
рованные фонды, включая «Монолит», будет в максимально сжатые 
сроки равен $100 млн с рассрочкой в 5 месяцев.

ЧАДАЕВ
Прослушал запись Пригожин-Ахмедов. Думаю в связи с этим вот 

что. 
У Грэбера в его книжке про долг есть такая гипотеза. Что работор-

говцы, приплывшие на кораблях к Берегу слоновой кости, застали там 
вовсе не диких дикарей, а довольно развитые и культурные социумы 
— куда более развитые и культурные, чем они же спустя несколько де-
сятилетий взаимодействия с работорговцами. То есть там, как и в слу-
чае с ацтеками и инками, была обвальная цивилизационная деграда-
ция, просто менее изученная, чем в Новом Свете.

И механику её он описывает примерно так. В этике и религии та-
мошних обществ торговля людьми — это тягчайшее преступление и 
грех, хуже убийства. Соответственно, чтобы таким заниматься, надо 
быть совсем конченным подонком. И вот «белые дьяволы» как раз и 
сделали ставку на таких вот конченных — которые с их помощью ста-
ли получать доступ к разным благам, влияние, власть и т.д. И это при-

https://t.me/obrazbuduschego2/13302
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вело к моральной катастрофе — когда следующие поколения видели, 
что успех приносит ровно то, что отец, мать, род и вера прямо запре-
щают. И дальше — закономерное: обвал институтов (религиозных, по-
литических, культурных, семейных), архаизация, трайбализм, канни-
бализм и далее везде. 

Слушая этих двоих, я понял, что белые дьяволы остались верны 
себе. «Порядок, основанный на правилах» для нас буквально означал 
принцип формирования элиты из таких вот конченных. И, да, бусы (то 
есть привилегированный доступ к побрякушкам белого мира) тоже 
для них. 

Я в течение многих лет видел Пригожина с Валерией на тусовках 
типа «съезд Единой России» или «ежегодное послание губернатора 
Подмосковья». Думаю, он и дальше на них будет ходить как ни в чём 
не бывало — это ж всё клевета, дипфейк, нейросеть там, ну вы пони-
маете. 

И отсюда тезис: в некотором смысле для нас важнее эту самую «де-
нацификацию», то есть демонтаж координатной системы «порядка, 
основанного на правилах», в Москве провести, а не в Киеве. Но тут не-
понятно даже, куда и какие войска вводить.

BRIEF
В Госдуме пока не решили, проверять ли Иосифа Пригожина на экс-

тремизм. «Пока непонятно, насколько это достоверно. Спорная ситу-
ация. Вроде он высказывается, что это имитация его голоса», — ска-
зал депутат Сергей Соловьёв. Ранее в своём телеграм-канале политик 
критиковал Земфиру, Михаила Шаца, Александра Ревву. Последний 
публично спецоперацию не осуждал, но Соловьёв всё равно посчитал 
справедливым отмену его концертов.

Ekvinokurova
Собеседник, близкий к Администрации Президента, отмечает, что 

власти нет смысла официально реагировать на разговор, так как это 
лишь будет масштабировать инцидент и способствовать созданию 
ощущения, что ситуация серьезная. Авторов Telegram-каналов, кото-
рые пишут, что по поводу утечки идут совещания в Кремле, он назы-
вает «дураками».

— Это все должно решаться в плоскости гражданского общества: 
коллег, поклонников и так далее. Любое серьезное реагирование — 
это признание ситуации масштабной и актуальной. А так — люди вы-
сказали мнение, это мнение маргинальное, так как большинство рос-
сиян поддерживает президента и спецоперацию. Ну, пусть высказы-
вают, а общество, если хочет, пусть реагирует, — говорит собеседник 
ЯРНОВОСТЕЙ.

Собеседник ЯРНОВОСТЕЙ в силовых структурах пошутил, что такие 
явления называются «кухонным экстремизмом», однако никакого со-
става в этом нет.

— Кухонным экстремизмом занимайтесь сколько угодно, нас инте-

https://t.me/rusbrief/103955
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ресуют публичные призывы, а не частные разговоры, — вежливо на-
путствовал он корреспондента.

Царьград ТВ
В Чехии будут судить мужчину за нашивки с символом «Z» и эмбле-

мой ЧВК «Вагнер».
Как мы уже давно убедились, демократия в Европе служит интере-

сам глобалистов. Свободно там себя могут чувствовать только содо-
миты и нацисты, потому что сегодня на них опирается западная по-
литика. Такой вот тоталитарный либерализм, где любое иное мнение 
преследуется властями.

В жернова евродемократии попал один из участников антиправи-
тельственного митинга в Чехии. Однако поводом для задержания ста-
ли нашивки с тактическим символом «Z» и эмблемой ЧВК «Вагнер». 
Дело неназванного гражданина уже комментирует прокурор.

«Данный человек подозревается в совершении преступления, за-
ключающегося в отрицании, одобрении или подвергании сомнению 
геноцида, за что он и был задержан после митинга полицией», — за-
явил гособвинитель Ян Лелек.

Вот такие формулировки позволяют себе спонсоры украинских на-
цистов. Современная Европа — это и есть самая настоящая тюрьма 
народов.

Vладислав Угольный
К сожалению юго-восток Украины, за некоторыми исключениями, 

оказался типичной деиндустриализованной зоной без национальной 
идентичности. Там есть русские и это, да, русские земли, на которые 
мы имеем полное право. Но та часть бойцов ВСУ, которую идиоты на-
зывают «русской», являются не русскими, а обычными постсоветски-
ми гопниками.

У них нет национальной идентичности — они именно что постсовет-
ские. Казалось бы, почти русские, но при этом воюют против русских.

Не являются они и украинцами. Сами украинцы, первого сорта, их 
украинцами не признают.

Это «схидняки».
Как и почитается гопникам, они крайне болезненно воспринимают 

любых «чужих».
Российская армия просто оказалась не с того района. Поэтому они 

пытаются ей что-то предъявить на поле боя. Что-то у них даже получа-
ется, но они обречены.

Такая оптика частично объясняет большую лояльность на Донбассе 
— здесь «район» условно наш.

Угадайте кто с нашей стороны продвигает нарратив про «чёрт, мы 
сражаемся со своим отражением»

Нет, мы сражаемся с взбунтовавшимися холопами с одной стороны 
и с мировой сектантской гегемонией — с другой.

https://t.me/tsargradtv/39248
https://t.me/zola_of_renovation/4685
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Владлен Татарский
Проиграть эту войну мы не имеем право.
Если, не дай Бог, что-то подобное произойдет, то никакого мораль-

ного права на праздник 9 мая у нас не будет.
Получится, что мы проиграем той же самой идеологии и символам, 

против которой сражались наши прадеды. Они нам дали передышку 
в 70 лет и мы должны также довести это дело до конца. 

Пока мы не победим — никакого мира не будет. Это не локальный 
конфликт типа Ирано-Иракской войны или ещё что-то подобное, это 
Война Цивилизаций. После поражения нам навяжут чувство вины, пу-
бличное отречение от всего, что нам дорого. Либо мы победим, либо 
мы умрем духовно, а затем и физически.

Комсомольская правда: KP.RU
Собрали главные заявления секретаря Совета безопасности РФ Ни-

колая Патрушева:
• Вашингтон, на словах ратуя за свободу слова, на деле попирает 

суверенитет других стран и является главным диктатором мира;
• Страны НАТО являются стороной конфликта на Украине, не скры-

вают своей главной цели — поражения России и ее дальнейшего рас-
членения;

• Страны НАТО сделали из Украины военный лагерь, обеспечивают 
Киев разведданными с помощью спутников и беспилотников;

• США стали чемпионом по числу развязанных войн и попранных 
суверенитетов стран.

Комсомольская правда: KP.RU
Что еще заявил Николай Патрушев в ходе большого интервью:
• США ждет дефолт и мощный финансовый кризис;
• Россия минимум дважды спасала США от распада, но на сей раз 

помогать Штатам сохранять их целостность нецелесообразно;
• США обрели статус сверхдержавы, грабя другие народы, но так и 

остались лоскутным одеялом, которое может разойтись по швам;
• Южные соседи США вернут себе свои территории, похищенные 

американцами;
• Коллапс Евросоюза не за горами.

BRIEF
Секретарь Совбеза РФ Николай Патрушев в интервью «Российской 

газете»: Простые граждане и пальцем не пошевелят ради сохране-
ния целостности Америки, понимая, что не нужны своим властям. Не 
ведая, что творят, власти США шаг за шагом уничтожают сами себя… 
Возомнившие себя «неприкасаемыми», элиты США никогда не ассо-
циировали себя с американским народом... Такие их проекты как BLM, 

https://t.me/vladlentatarsky/20234
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то есть «Жизнь черных имеет значение», и поголовное насаждение 
трансгендерных теорий нацелены на духовную деградацию населе-
ния, уже пребывающего в состоянии апатии. Взращенные в амери-
канцах индивидуализм и потребительство сыграют с их страной злую 
шутку.

Платон Беседин
Николай Патрушев: «У России есть уникальное оружие, которым она 

способна уничтожить любого противника, в том числе США, в случае 
угрозы своему существованию». 

А то вы тут напряглись. Спокойняк.

РИА Новости
США готовы биться с Россией не только до последнего украинца, но 

и до последнего европейца, считает секретарь Совбеза Патрушев.
Он отметил, что Вашингтон напрямую заинтересован в распаде ЕС, 

чтобы устранить экономического конкурента.
При этом Патрушев не исключил, что США могли стоять за теракта-

ми последних лет в Европе - чтобы дестабилизировать ситуацию на 
континенте.

BRIEF
Секретарь Совбеза РФ Патрушев: Россия минимум дважды спасала 

США от распада, но на сей раз помогать Штатам сохранять их целост-
ность нецелесообразно.

МИГ России
Уважаемый Николай Платонович дал команду в этот раз Америку 

не спасать.
Ну что ж,  приказы не обсуждаются, а выполняются :)

ЖИВОВ Z
Владимир Путин вылечил всю страну от ковида, начав специаль-

ную военную операцию на Украине. И тут то и оказалось, что смерти 
нет, есть вечная жизнь, а принять смерть за Россию и Господа - вели-
кая доблесть для русского человека.

И это все произошло с нами за последние 3 года. Тут у здорового 
человека «крыша потечёт», неудивительно, что обществу тяжеловато. 
За три года поменять на 180 градусов политико-религиозную филосо-
фию общества и государства - сложное испытание.

Ковид на время отменил все нравственные основы нашего обще-
ства, а война их вернула обратно. 

Три года назад нам говорили, что нас обезопасит прививка, а циф-
ровой паспорт сделает разными среди равных.

А что делать теперь, когда наша страна и народ ведут боевые дей-

https://t.me/pbesedin/1802
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ствия против всего Запада? Есть ли волшебный укол, сделав который, 
можно себя обезопасить, «спасти свое будущее»?

Такого волшебного укола нет. Теперь каждый должен прилагать 
много усилий и инициативы, ради своего и общего будущего, задачка 
очень непростая. 

Но если «Спутник» был прививкой ради спасения тела, то наш кре-
стовый поход на Запад, есть прививка чтобы спасти наши души, и нашу 
общую народную русскую душу.

Мы никогда ещё не были так чисты, едины и солидарны, как за по-
следний год. И в этом видимо промысел Господа о нас. Очищение всег-
да приходит через боль и кровь.

Рыбарь
Сегодня в Сети появилось очередное характерное видео об отно-

шении ВСУ к тем, кого государственная украинская идеология факти-
чески считает людьми второго сорта.

На ролике внедорожник с «крестом» подрезает машину, где нахо-
дится женщина с ребенком. Вышедшие люди с оружием обвиняют 
водителя в обгоне колонны и требуют документы, после чего сыпят 
оскорблениями и требуют отвечать только на украинском.

В конце члены ВСУ называют девушку «свиньей», несмотря на ее 
характерные для мусульман фамилию и имя с отчеством, а после — 
стреляют из автомата в воздух. Судя по надписи на экране, запись сде-
лана 24 марта. Точное место съемки неизвестно.

Ничего принципиально ранее невиданного на этих кадрах нет. По-
добное отношение «защитников» с лихвой ощутило на себе населе-
ние оккупированных ВСУ районов Донбасса. Да и в некоторых дру-
гих городах — особенно в Одессе — аналогичные языковые скандалы 
происходят не так уж и редко. Другое дело, что видео — наглядная де-
монстрация будущего всех жителей подконтрольных ВСУ территорий, 
в которых заподозрят малейшие симпатии к чему-то русскому. Отде-
латься знанием украинского не получится: спираль русофобии будет 
раскручиваться далее и принимать самые абсурдные формы.

Именно поэтому никакого мирного сосуществования со Украиной 
не получится: официальная киевская идеология его принципиально 
не подразумевает ни при каких условиях. В нынешнем виде Украина 
представляет постоянную угрозу для России. 

Есть только единственный способ ее устранить: одержать победу 
на поле боя и снести украинскую государственность.

Царьград ТВ
Обычная зарисовка с просторов бандеровской Украины. Провозгла-

сившие себя великой расой маргиналы бесчинствуют с оружием в ру-
ках. На борту у них «балкенкройц», а в голове жестокость вперемешку 
с нацистским бредом.

Жертвой таких «защитников» стала украинка, которая на свою беду 

https://t.me/rybar/45110
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обогнала пикап ВСУ. Это очень разозлило холуев киевского режима, 
которые решили показать водителю, кто главный. Тот факт, что перед 
ними женщина с ребенком, не остановил автоматчиков.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
«Асвабадители» из ВСУ общаются со своими украинскими гражда-

нами. 
Так это они так со своими. А представьте эти «асвабадители» в Крым 

прийдут или в Мариуполь, Донецк, Луганск? 
И вот этих бешеных обезьян хотят в ЕС принять. Хотя туда им и доро-

га. В том зоопарке им и место. Только забирают пусть самих обезьян, 
земля наша. Точка.

Русский тарантасъ
На Украине языковых проблем нет - «Размовляй со мной держав-

ной мовой, свинья». Вообще удивительная история, как захистники 
победили женщину с ребенком.

Рамзай
А в плену они все такие овцы! Такие мирные! Твари! Только уничто-

жать мразь бандеровскую! Без всякой пощады!

МАРДАН
Всушники на машине с фашистским крестом тормознули женщину 

с маленьким ребёнком, якобы из-за того что она обогнала колонну. 
После этого они потребовали документы, оскорбляли её, требова-

ли говорить на своей свинячьей мове. А после и вовсе расстреляли 
машину.

Кому-то еще жалко украинских солдатиков, которые «просто защи-
щают свою родину»?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Самое символичное, что в видно, на машине украинских фашистов 

крест как у немцев во времена ВОВ. 
Образ соответствует содержанию.

Николай Стариков
Вся сущность укровояк.
Крутые и смелые с женщинами и детьми.
«Розмовляй со мной державной мовой, свинья. Свинячьей мовой 

со мной не розмовляй».
На Украине солдаты остановили машину, где женщина с ребёнком 

за то, что она обогнала их колонну на трассе. 
Сначала они обматерили её и назвали свиньёй, за то, что говорит 

по- русски. Потом обстреляли её машину.
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Ну, и вишенка на торте - фашистский крест на борту машины. 
Ну как без него?!?

Moscow calling
Касательно видео, на котором, предположительно, женщина с ре-

бенком обгоняет военную колонну (которой на видео нет), после чего 
происходит интересный диалог.

Отмечу, что на Украине с марта 2022 г. под страхом достаточно жёст-
ких мер запрещены видеорегистраторы, поэтому или женщине ОЧЕНЬ 
повезло, что ей не предъявили за регистратор, с последующим его от-
жатием, или видео...ну вы поняли.

Джига на могиле
Можно бесконечно наблюдать как течет вода, как горит огонь и как 

изъебывается Андрей Куршин, стремясь оправдать очередную мер-
зость хохляцких вояк.

Анатолий Шарий
- Звук наложен, никакого ребенка в машине нет, это главный косяк 

(подтвердит любой звукооператор, любой монтажер)
- скорее всего, женщину также записывали отдельно
Это главный косяк, второстепенные:
- регистраторы в Украине запрещены, допустим, она смогла избе-

жать отъема его на первом же блок-посту, но воин, вероятно, отнял 
бы. Причем он видит, что его пишут

- регистратор с отличным космическим стабилизатором, когда воин 
«бьет по авто», «выбивает стекло» и так далее, он не шелохнется, при-
чем, машина у дамы – легкий Volkswagen

- машина воинов слишком чистая, но может вымыли
- ни одна мать не вступала бы в перепалку с человеком с оружием, 

но может у нее шок
- съемка ведется на участке, где 100% нельзя опознать местность
- нет ни начала, ни конца, но при этом есть кое-что иное – ФИО
- солдат наподобие гаишника проверяет документы, с непонятной 

целью озвучивая полные имя, фамилию, отчество, дама с непонятной 
целью подтверждает

- фамилия «неславянская», последующее оскорбление именно 
«свинья» звучит не случайно

- такого человека базы не знают, соцсети также о нем не слышали, 
но фамилия, повторюсь, звучит не случайно и возможна «вторая се-
рия»

- видео мог залить только владелец регистратора, то есть, женщина. 
Безусловно, она удалила бы свои полные данные с видео, нелогично 
– не показывать продолжения или начала, но не удалять полные ФИО

Есть и другие шероховатости, но имеется предположение о «глубо-
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ком фейке». После того, как рос пропаганда понесла это, вполне ло-
гично будет дождаться комментариев официальных лиц и разобла-
чить. 

Видео крайне профессионально, если убрать главную ошибку с оз-
вучкой, что странно, если принимать во внимание обычный для рос 
вбросов и «специалистов», ими занимающихся, «уровень». 

К слову, когда я говорю «рос вбросов», я исключаю творчество на-
ших соотечественников с неподконтрольной территории Донбасса, 
считающих себя русскими. Они, зачастую, выдают постановки потря-
сающего качества. 

Ждем продолжения.

Moscow calling
Бойцы OSINT нашли ПРЕДПОЛОЖИТЕЛЬНОЕ место съемки видео 

женщины с ребёнком - ВНЕЗАПНО под Донецком, поворот с окруж-
ной на стрельбище НМ ДНР (47.9769473, 37.9534718).

Пацаны с Донецка, если будете в тех краях - скиньте видео в бот. А 
то укроДРГ вообще охуели - под Донецком женщин с детьми кошма-
рят!

Moscow calling
Идёшь в разведку - гляди на ветки. Народная мудрость времён Фин-

ской войны.
Наш подписчик из Донецка (дичайший респект ему) не поленился и 

подорвался на поворот с окружной (47.9769473, 37.9534718), где снял 
эти кадры.

К сожалению, он немного наебался с местом съемки (основная дви-
жуха была чуть дальше по дороге), да и темень на дворе, зато он за-
снял очень симпатичные ветки деревьев.

К сожалению, наши самые страшные опасения подтвердились - 
укроДРГ работают уже в глубоком тылу российских войск, кошмаря 
мирное население. Причём, речь идет не об одиночном «Амароке» с 
немецким крестом - речь шла о ЦЕЛОЙ КОЛОННЕ ВСУ!

OSINT по веткам - как тебе такое, Илон Маск Анатолий Шарий, 
утверждающий, что местность 100% нельзя опознать?

Анатолий Шарий
Ну… Что и требовалось доказать. Могли бы снять не под Донецком 

все же? Клоунада.

Димитриев
Понял, чего патриотические блогеры так ненавидят Moscow Calling. 

С либеральными беженцами я уже понял, со мной ладно. А вот Кур-
шин вызывает ненависть космических масштабов, больше чем Зелен-
ский и Абрамович вместе взятые! Такое впечатление, что он одновре-
менно разворовал армию в России и запретил русский язык на Украи-
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не. Враг государства номер 1.
Наконец я понял. Представьте, что вы патриотические блогеры и что-

то накреативили, сами или по чьей-то просьбе. Публике все залетает 
на ура. Но нужно еще пройти верификацию сначала у какого-нибудь 
Шария - там просто говорите, что Шарий хохол и вопрос решен. Потом 
верификация у Куршина. И выяснится, что видео постанова, место не 
то или не тогда, траектория выстрела противоположная, тип оружия 
другой. Короче, вероятнее всего Куршин тебя опровергнет. Заказчик 
недоволен, публика расстроена. Куршин конечно редкий подлец!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Видео фейк. Наши криво упражняются. В информационной борьбе 

подобного уровня нашим ещё учиться и учиться.

Лев Вершинин
УЧИТЬСЯ, УЧИТЬСЯ И УЧИТЬСЯ!
С раннего утра бил себя по рукам, чесавшимся прокомментировать 

этот ролик, чтобы не влиться в хор всеобщего негодования, - потому 
что какое-то шестое или седьмое чувство удерживало за шкирку. Бо-
ялся, что фейк. И был прав. А поскольку оказался прав, хочу сказать 
вот что...

Понимаете, дорогие друзья, враг лжет. Лжет искусно, профессио-
нально, весело, креативно, за гранью всякого цинизма. Это не удиви-
тельно: он, в сущности, и есть Ложь. И любые разоблачения любых 
«ципсошных» фейков врагу как с гуся вода, - отряхнулся и продолжил 
в том же духе, справедливо исходя из того, что у аудитории память, как 
у гуппи. Зато любые фейки с правильной стороны враг схватит, урча, 
и использует в своих интересах, поскольку, будучи Ложью, умеет раз-
ворачивать в свою пользу любую брехню, - из чего и нужно исходить. 
Просто для того, чтобы не подбрасывать врагу информбоеприпасы. 
Но значит ли это, что оружие правильных людей в борьбе с Детьми 
Лжи - только Правда? Да. Но нет. Как ни печально, прав великий Ро-
берт Шекли : на уровне тактики Правда всегда проигрывает Лжи, а что 
в плане стратегии, лет через 50-100 она все же берет реванш, не уте-
шает, ибо живем здесь и сейчас. И стало быть, если победить Ложь 
Правдой прямо сейчас не получается (не учились, не умеем), значит, 
Ложь нужно побеждать Ложью. Но не раньше, чем овладеем этим ис-
кусством лучше, чем враг. А пока не овладели, лучше все-таки сра-
жаться Правдой, - о вырезанных глазах, убитых детях, искалеченных и 
расстрелянных пленных, бессудных расправах, глумлении над свобо-
дой совести etc., - ибо эту Правду вынуждены (со скрипом зубовным) 
принимать и признавать даже те, кто закрывает глаза на любую брех-
ню прислужников Отца Лжи...

Олег Царёв
То, что касается того видео, что все опубликовали. Мне оно изна-

чально показалось подозрительным. Но писать, что оно подозритель-
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ное, это работать на врага. А размещать видео, в котором сомнева-
юсь, это обманывать подписчиков. 

Поэтому я его решил не размещать.

Политджойстик/Politjoystic
Председатель Си вернулся из России уже четыре дня как, а ни Бай-

ден, ни Зеленский не дождались от него звонка. 
…
Зато полыхают Франция и Израиль. Зато по американским базам 

в Сирии нанесены ракетные удары. Зато Президент Путин пообещал 
разместить в Беларуси тактическое ядерное оружие (вопят уже поля-
ки, немцы, французы и болгары, вернее их власти). Зато Турция под-
держала мирный план Китая по Украине.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Сегодня Израильскому народу нужна помощь в отстаивании своего 

волеизъявления. 
Как когда-то в 2014 году, евреи приехали и помогли создать «май-

данные сотни» для свержения власти на Украине и неонацистский 
«Азов» для войны с собственным народом на Донбассе, о чем сами 
еврейские создатели гордо рассказывали в интервью украинским и 
западным СМИ. «Мы, еврейская сотня, убили российского снайпера, 
мы приняли к себе голодных ребят в наколках со свастикой и дали им 
оружие» … 

Не берусь судить об их мотивах, но уверен в том, что сегодня все те, 
кого они создали и в первую очередь неонацистский «Азов», должен 
прийти на выручку к израильскому народу и помочь!!! Тем более, что 
часть неонацистов сейчас как раз проходит лечение в Израиле, после 
ранений, полученых в боях на Украине с ненавистными русскими!!! 

Как говорится: Долг платежом красит!!!

Логика Маркова
Израиль. Массовые протесты, почему? 
1. Израиль разделён на 2 части. Европейский либеральный Изра-

иль в Тель Авиве и консервативный иудейский ближневосточный Из-
раиль в Иерусалиме. 

2. Нетаньяху это иудейский Израиль. 
3. Судебная система под контролем либералов.
4.  Нетаньяху хочет судебную систему демократизировать, зная, что 

в этом случае судебная система будет не такой монолитно либераль-
ной. 

5. А либералы против демократии, потому что народ не любит ли-
бералов. 

6. И вот либералы используют массовые протесты и погромы чтобы 
сохранить свою власть. 

https://t.me/politjoystic/31634
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7. Либералы все больше против демократии во всем мире. 
8. ЕС и США поэтому за либералов и за протесты и против демокра-

тии и против Нетаньяху. 
9. А Москва и Китай за Нетаньяху и за демократию и против либе-

ралов.

Что-то знаю / Павел Данилин
Возвращение из Израиля наших соотечественников и русскогово-

рящих может стать значимым фактором в международной стабили-
зации ситуации. Главное, чтобы сюда не возвращались враги. Но те, 
скорее в США или Германию попытаются перебежать. Жаль, что не на 
Украину. А так, теоретически можно ожидать алии на миллиона пол-
тора-два, если таки Израиль пойдет ко дну усилиями нынешней пятой 
колонны и элит.

Политджойстик/Politjoystic
Китай готовит мирную передачу Тайваня. Положительный пример 

у Пекина уже имеется - Гонконг, переданный Лондоном в 1997 году 
под юрисдикцию Китая после 100 лет аренды. А флот и армия Китая 
должны стать гарантом того, что страну не нагнут еще на один столет-
ний договор аренды.

Объясняет Readovka
В XVII веке Польша пыталась разрушить Россию как таковую. И была 

близка к этому. Польские войска реально стояли под стенами Москвы 
и даже оккупировали Кремль. Но позднее оказалось, что нападать на 
Россию себе дороже. Прошло немало времени, но результат никто не 
мог оспорить: наше государство взяло под защиту некогда отторгну-
тые части общей страны, а агрессор впал в ничтожество и был образ-
цово-показательно разгромлен. 

Сейчас мы начинаем борьбу там, где Екатерина некогда закончила 
её. Мы очень многое потеряли. Мы снова стоим перед лицом угрозы 
с Запада. Но русские всегда приходят за своим. 

Современные фюреры Украины пытаются проделать тот же фокус, 
который не удался их предшественникам из Варшавы, Лондона и Бер-
лина. Как польские короли и нацистские вожди, режим Порошенко-Зе-
ленского рассматривал любые договорённости о мире только в каче-
стве паузы перед очередной попыткой вцепиться России в горло. 

Но Россия никогда не бросала своих, никогда не отступала от своего 
знамени — и нынешние вожди и короли, смотрящие в нашу сторону 
из-под пробкового шлема колонизатора, кончат так же, как их пред-
шественники — позором и разгромом.

Политджойстик/Politjoystic
Польша передумала отдавать Украине свои истребители МИГ-29. 

Как так? Что случилось? Что скажут в Вашингтоне? 
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...
А то и случилось, Варшава поняла, что после визита Председателя 

Си в Москву начинаются перемены и тут как бы не прихватить терри-
торию Украины, а часть своей бы не потерять.

Сергей Миронов
Вынужденное решение Президента России разместить тактическое 

ядерное оружие в Белоруссии ожидаемо вызвало волну возмущения 
на Западе. Там снова продемонстрировали свое лицемерие и двойные 
стандарты: то, что давно делают США в Европе, оказывается, нельзя 
делать России. А где такое написано, господа поклонники легализма?!

А я напомню, что на Западе много лет обвиняли Россию в «эскала-
ции для деэскалации», но всегда умалчивали о своей деструктивной 
роли в разрушении системы глобальной безопасности.

Сегодня совершенно очевидно, что разговаривать с такими «пар-
тнерами» можно только на языке и с позиции силы. Решение Прези-
дента РФ – это больше чем ответ на абсолютно варварское намере-
ние англосаксов устроить радиоактивное заражение России и Украи-
ны урановыми боеприпасами. Победу над неонацизмом мы одержим 
без всякого ядерного оружия. Но оно будет хорошим сдерживающим 
фактором для стран НАТО, которые тешат себя иллюзиями о «быстром 
и решительном ответе» России и Белоруссии. Мы никуда лезть не со-
бираемся, но и вы к нам даже не думайте соваться.

Подчеркну: Россия строит новую систему безопасности в ответ на 
действия Запада. Не нравится тактическое ядерное оружие у ваших 
границ? Тогда убирайте подальше от наших границ аналогичное аме-
риканское оружие из Европы и Турции. Поэтому мир будет только на 
российских условиях. Пусть изучают их.

РИА Новости
Захарова: с озабоченностью отмечаем призывы к расширению гео-

графии складирования ядерных бомб США в Европе с продвижением 
к рубежам Союзного государства

Readovka
Неадекватная реакция ряда стран по решению о размещении в Бе-

лоруссии ТЯО России вызывает недоумение — МИД РФ
Так, 28 или 29 марта планируется проведение заседания Совбеза 

ООН в связи с планами России по размещению тактического ядерно-
го оружия на территории Белоруссии, сообщил зампостпреда США в 
ООН. 

Раньше всех. Ну почти.
Тактическое ядерное оружие размещается на территории Союзно-

го государства, с которым у РФ общая военная доктрина, заявили в 
МИД РФ. 
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Размещение российского тактического ядерного оружия в Белару-
си - мера безопасности в рамках Союзного государства.

Джига на могиле
Не вижу ничего хорошего в том, что РФ в рамках торгов за возмож-

ность переговоров повысила ставки передачей ЯО Белоруссии.
Это примерно тоже самое, что передать ЯО Януковичу в 12-13 году.
Построение режимом Лукашенко самостийности у белорусов, де-

кларирование из инаковости, ползучая дерусификация (прежде всего 
в мозгах, а не только в топонимике) привело к тому, что РБ проходит 
тот же путь, что прошла за годы независимости Украина, но незамет-
но и полностью на российские деньги.

Как мы знаем Кремль на каждом этапе выбирает наихудшее реше-
ние из возможных. 

Удивительные люди!

Readovka
На Западе сделали ставку на весеннее наступление ВСУ — что де-

лать после этого в Вашингтоне не знают
Западные хозяева Киева не имеют плана того, как закончить кон-

фликт на Украине, пишет NYT. В руководстве этих стран делают став-
ку на весеннее наступление ВСУ, однако как урегулировать конфликт 
после этого «наступа» там не знают.  При этом в Вашингтоне и в «со-
юзных» ему европейских столицах надеются на успех ВСУ в весенней 
компании, поскольку поставки западной техники должны «склонить 
чашу весов» в пользу Киева.

Это, по мнению американских журналистов, должно подтолкнуть 
Москву к переговорам на «украинских» условиях. Таким образом 
NYT фактически прямым тестом говорит о том, что жалеть украинское 
«мясо» в предстоящей весенней мясорубке никто на Западе не соби-
рается, ведь на кону — возможность навязать России свои условия 
«мира». Именно для повышения шансов на успех весенней авантюры 
незалежной Киеву и поставляют западную технику, причем не первой 
свежести.

Владлен Татарский
Нехватку снарядов можно пока компенсировать поставками на 

фронт пушек БС-3 обр. 1944 г. Калибр 100мм, дальность — 20 км, 10 
выстрелов в минуту. 

До 2011 года эти орудия несли боевое дежурство на Курильских 
островах, может несут и сейчас. Вроде как, снарядов на них достаточ-
ное количество. Думаю, ГРАУ пора этим заняться.

Ещё нужно в срочном порядке перестать уничтожать брошенные 
боеприпасы на местах боев. Расторопные начальники артиллерии, 
за коньяк, выкупают дефицитные снаряды, которые МЧС собирались 
уничтожать. Создать централизованные трофейные команды для сбо-

https://t.me/dancingrussians/1247
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ОГЛАВЛЕНИЕ 540ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ МАРТА

ра и ремонта БК.

Ратник 2-го раZряда
Владлен пишет про БС-3, хорошее орудие.  У нас в Патриоте (ВВ 

МВД ДНР) была такая году в 16-17. Унитарные осколочно-фугасные и 
бронебойные (на фото) снаряды. Хорошая дальность(до 21 км) и точ-
ность. Хохлы выли и жаловались, что им разваливают располаги в раз-
гар Минских, которые мы теперь знаем для чего использовались вра-
гом.

Что-то знаю / Павел Данилин
Министерство сатанистской культуры Украины сообщило, что пред-

ставители Украинской православной церкви начали покидать Кие-
во-Печерскую лавру. Если министерская комиссия, которая занима-
ется изгнанием УПЦ МП обнаружит, что в Лавре чего-то не хватает, то 
священнослужителей будут судить, - сообщили в Министерстве сата-
низма.

Антихрист из преисподней скалится, поглаживая чубатых предков 
нынешних бандерлогов.

Киевский нацистский режим на государственном уровне в очеред-
ной раз подтвердил, что является безбожным и сатанинским. Киев-
ский режим - это враг всех верующих.

Николай Стариков
Для тех, кто возлагает надежды, смотрит в сторону некой оппози-

ции в западных странах и, прежде всего, в Европе.
Так вот, тут уже давно эта самая оппозиция у власти. Если кто забыл 

- Олаф Шольц это тоже оппозиция. Были ХДС и Ангела Меркель стала 
СДПГ и нынешний канцлер. Плюс ещё зелёные, которые тоже оппози-
ция.

В Италии только- только к власти пришла оппозиция - правые во 
главе с Мелони.

Чувствуете разницу? Вот и я не чувствую.
Ну, разве, что в худшую сторону.
Нет никакой разницы и не будет. Не надо тешить себя несбыточны-

ми надеждами. Рассчитывать мы можем только на себя. Расчеты на 
крах политической системы Запада и быстрый приход к власти «сил 
здравого смысла» - это политическая маниловщина в чистом виде.

Мы не можем себе это позволить, не имеем права. Любовь к Трам-
пу из этого же числа не только бессмысленных, но прямо вредных 
привычек.

Царьград ТВ
В России сотни военнопленных ВСУ, которых государство и лечит, 

и кормит, и кров даёт. Это не изверги укронацситы, русские по своей 
натуре гуманисты. Но сколько это может продолжаться? Захваченные 
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боевики должны принести пользу России. А вариантов применений 
множество.

РИА Новости
СБ ООН не принял резолюцию РФ о создании комиссии по рассле-

дованию диверсии на «Северных потоках»

Николай Стариков
За – 3 (Россия, Китай, Бразилия),
Против – 0
 Воздержались – 12.
США, Великобритания, Франция, Албания, Габон, Гана, Мальта, Мо-

замбик, ОАЭ, Швейцария, Эквадор, Япония.

Старая площадь
Этот Совбез ООН сломался, несите новый!

РИА Новости
КНР сожалеет, что СБ ООН не принял резолюцию о проведении меж-

дународного расследования теракта на «Севпотоках», надеется, что 
оно все же состоится и его итоги будут представлены как можно ско-
рее

РИА Новости
Небензя, говоря о реакции представителя США в ООН на резолю-

цию РФ по «Севпотоку», отметил, что на воре и шапка горит. США и их 
союзники пытаются замести следы по теракту, вбрасывая бредовые 
версии, добавил он.

https://t.me/rian_ru/198144
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ МАРТА

Сегодняшние темы:
• провал в СБ ООН резолюции насчет расследования взрывов на 

«Северном потоке»,
• приговор Алексею Москалеву из-за рисунка его дочери, на кото-

рую донесла учительница,
• предложения МОК по участию российских спортсменов в меж-

дународных сореванованиях.
Кроме того, дожевывались предыдущие темы вроде ядерного ору-

жия в Белоруссии, МУСа, гонений на УПЦ. 
Что касается собственно войны, то там по-прежнему ничего но-

вого.

Друид
Воздержанность стран-участниц Совета безопасности ООН по по-

воду создания специальной комиссии для расследования взрывов на 
Северном потоке показала, что великий мировой жандарм не велел 
им голосовать за. Но и против они проголосовать не могут: остатки со-
вести не позволяют. Совместную инициативу Россия и Китая поддер-
жала только Бразилия. 

Очевидное для всего мира преступление, которое категорически 
выгодно США, рассчитывающего поставлять газ в Европу – остаётся та-
ким образом как бы вне внимания мировой общественности. Трусли-
во молчит Франция, Германия и прочие страны, которые до СВО были 
заинтересованы (да и сейчас, по большому счёту) в нормальных отно-
шениях с Москвой.

Кремль уже сообщил, что не даст замолчать по этому поводу, и это 
правильно. Чем больше подробностей по расследованию будет – тем 
больше шансов, что оно получит резонанс и возможность сформиро-
вать правильное общественное мнение. Для США этот фактор край-
не неприятен, так как он выдаёт акторов, которые (скорее всего, это 
прокси) нарушают договорённости и международные устои и, по сути, 
действуют как пираты. 

Для США всё ещё грозит серьёзный удар по репутации. С помощью 
него мировая общественность поймёт, что Вашингтон только делает 
цивилизованную физиономию, а на самом деле кровожадный и бес-
принципный гегемон, выпивающий соки из старушки Европы.

Объясняет Readovka
Совбез — всё: последний реликт послевоенного мироустройства 

перестал работать
Ситуация с российско-китайской резолюцией в ООН по «Северным 

потокам» демонстрирует одну простую истину — на сегодняшний день 
престиж большинства международных площадок утерян окончатель-
но. Шанс быть услышанным есть только у тех голосов, чьи речи щедро 

https://t.me/wisedruidd/5509
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оплачены Вашингтоном, в то время как другие точки зрения подавля-
ются. 

Любые дискуссии «по существу» США пытаются превратить в фарс, 
что мы и увидели в заявлении представителя Штатов по поводу ди-
версии. Американский дипломат сообщил, что рассматриваемая ре-
золюция якобы представляет собой «попытку России дискредитиро-
вать международное расследование». Ну разумеется, господин аме-
риканец не хочет, чтобы какие-то русские вмешивались в «следствен-
ные мероприятия», которые, напомним, касаются РФ напрямую.

Далее со стороны представителя Вашингтона и вовсе начались ти-
пичные манипуляции: «Если бы Россия действительно беспокоилась 
об инфраструктуре, то прекратила бы обстреливать Украину». 

Как мы и говорили выше, никаких разговоров по существу — вме-
сто них лишь пропагандистские лозунги и отрицание реальности с це-
лью скрыть следы преступления.

Сергей Миронов
Голосование в СБ ООН по расследованию теракта на нитках газо-

провода «Северный поток» подтверждает тенденцию к формирова-
нию многополярного мира и прекращению гегемонии Запада.

Хочу обратить внимание, что накануне за расследование проголо-
совали Россия, Китай и Бразилия, остальные 9 членов СБ воздержа-
лись и не дали тем самым принять соответствующее решение.

Иллюзий насчет исхода голосования не было: действующие в СБ 
ООН правила позволяют саботировать его работу, чем в очередной 
раз воспользовались американцы и их союзники. Присоединиться к 
ним пришлось тем странам, чей голос пока откровенно слаб. Вместе 
с тем явно обозначился новый региональный лидер в лице Бразилии. 
Она не побоялась выступить против террористической политики США, 
которые, как все прекрасно понимают, устроили подрыв «Северного 
потока».

Напомню, что Бразилия вместе с Россией и Китаем входит в БРИКС. 
В этом же объединении состоят Индия и ЮАР, которые в данный мо-
мент не входят в СБ ООН.

Уверен, они бы поддержали проведение независимого расследо-
вания, которое бы вскрыло всю правду о действиях одного из посто-
янных членов Совета Безопасности. Очевидно, что в новых условиях 
необходимы изменения в составе СБ ООН: там должны на постоянной 
основе присутствовать новые региональные лидеры – Индия, Брази-
лия, ЮАР, а также представители арабского мира. Без этого Организа-
ция окажется на свалке истории – там же, где и адепты однополярно-
го англосаксонского мира.

Объясняет Readovka
Очередной нож в спину — Индия передаст противотанковое воору-

жение Украине
Индийское правительство одобрило отправку Украине нескольких 

https://t.me/mironovonline/7037
https://t.me/readovkaru/2852


ОГЛАВЛЕНИЕ 544ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ МАРТА

сотен ПТРК Milan совместного немецко-французского производства. 
Стоит понимать, что такое решение могло быть озвучено после уже 

состоявшейся передачи ВСУ «Миланов» при помощи международных 
посредников. Чем вызвано подобное поведение Дели — вопрос дис-
куссионный. То ли тем, что в Индии опасаются санкций за «дружбу» 
с Россией, то ли требованием европейских производителей данных 
ПТРК передать их стране 404 за компенсацию. 

Стоит ещё упомянуть и тот факт, что Индия и Китай — очень кон-
фликтные соседи. Таким образом, наше сближение с Пекином может 
восприниматься индийцами как уход от прежней дипломатической 
парадигмы. И это ошибка Нью-Дели, серьёзный политический про-
счёт, который грозит им лишением единственного по-настоящему ис-
креннего партнёра и сворачиванием выгодных «жемчужине короны 
Британской империи» проектов.

В любом случае ни совместная разработка ракетного вооружения, 
как ПКР «БраМос», ни другие военно-торговые проекты Москвы с 
Нью-Дели — не гарантия для нас, что «геополитический друг» не по-
может нашим врагам. Нам стоит помнить единственно верную макси-
му: у России только два товарища — армия и флот.

МАРДАН
«Если Путин приедет в Армению, - его должны арестовать», - зая-

вил депутат Национального собрания Армении от партии Пашиняна - 
Гагик Мелконян. «Путину лучше остаться в своей стране…Если мы вхо-
дим в эти соглашения, то должны выполнять свои обязательства.  Я 
хочу, чтобы Путин не приезжал в Армению», - сказал член партии Ни-
кола Пашиняна. 

С кабинетом Пашиняна и так все изначально было ясно. Но вот та-
ких идиотов как этот Гагик нужно обязательно лечить. 

Как? Сделать невъездными в Россию его и всю его большую родню. 
Парня быстро поправят и запишут его извинения на камеру.

Друид
Если руководство Армении в ближайшее время не отыграет назад 

по вопросу Римского статута и невозможности осуществления такой 
деятельности на территории входящего в ЕАЭС государства – Никола 
Пашиняна могут ждать крайне неприятные сюрпризы. Вступив на та-
кой путь власти Армении, фактически, предают Россию. 

Вряд ли можно говорить о том, что российская военная база будет 
эвакуирована из Армении. Это означало бы полную капитуляцию Ере-
вана перед лицом Азербайджана. Однако очевидно, что Н. Пашинян, 
заигрывающий с Западом, для России становится всё более вреден. 

Как бы то ни было, в России он персоной, с которым имеют дело, 
вряд ли будет. Но выстроить всё нужно деликатно, не навредив самой 
Армении и её народу.

https://t.me/mardanaka/13770
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Политджойстик/Politjoystic
Ереван слишком заигрался. Правительственные депутаты в интер-

вью не стесняются говорить о том, что Путина нужно арестовать, если 
он приедет в Армению. Это и не только это сказал в беседе с журнали-
стами Гагик Мелконян, который представляет правящую сейчас в Ар-
мении партию, а значит и интересы Пашиняна. 

<...>
Так, Армения стала государством, которое одновременно просит 

помощи у Президента РФ в урегулировании конфликта с Азербайджа-
ном и при этом хочет его арестовать. Мелконян в интервью говорит, 
впрочем, что Президента Путина в Армении не арестуют, ведь он туда 
просто не приедет. А ещё советует Владимиру Владимировичу «оста-
ваться в своей стране», потому что мы ведь помним, что надо тут же 
арестовать, если посмеет приехать. 

...
И всё это по причине того, что Армения просто хочет быть незави-

симой, это, видимо, чтобы принимать решения, которые уже согласо-
вали три десятка стран. Если у кого-то ещё оставались иллюзии по по-
воду армяно-российской дружбы, перечитайте этот текст. В этой ново-
сти нет информации о том, что они приостановили ратификацию по-
сле того, как был выдан ордер, нет слов про то, как армянские власти 
возмущены этим неожиданным эффектом. Нет. Они ликуют, что те-
перь Президент Путин не сможет к ним приехать и угрожают ему аре-
стом и советуют не показывать носа из Москвы, если говорить прямо.

Тайная канцелярия
Армянский премьер Никол Пашинян вынужден будет отказаться от 

признания Ереваном юрисдикции МУС.
Как сообщают инсайдеры в окружении политика, на фоне новостей 

о выдаче Международным уголовным судом ордера на арест Влади-
мира Путина в Москве были очень недовольны тем, что являющаяся 
союзником РФ Армения решила признать правомочность этой судеб-
ной инстанции.

«Да, потом были разъяснения о том, что Еревану это надо для спо-
ра с Азербайджаном и т.д. Но осадочек, как говорится, остался. Поэ-
тому, чтобы не разругаться с Москвой Армения пойдет на попятную», 
— добавляют собеседники, знакомые с ситуацией.

Олег Царёв
Смотрю на суету вокруг Иосифа Пригожина. Журналисты пишут, что 

он в растрепанных чувствах. Переживает. Особенно за обнародован-
ные уничижительные выпады в сторону нашего Президента. Скажу, 
что может и не стоит так переживать. Можно просто подождать, и все 
со временем рассосется. 

Вспомнил такой случай. Игоря Коломойского, как только его избра-
ли губернатором, понесло. На первой своей конференции в качестве 
губернатора он выдал фразу, что все проблемы Украины от двух … (из-
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вините, полную цитату приводить не буду), причем один из них боль-
шой, а другой маленький. Один — Янукович, другой —Путин. 

Спустя немного времени Коломойский понял, что он переходом на 
личности пересек черту. И в результате может получить неприятно-
сти, несовместимые с жизнью. Игорь постарался загладить свою вину. 
Подробности не могу разглашать, но у него получилось. А запись его 
сситча постарались зачистить везде, где смогли. Так что, Иосиф, не спе-
шите себя хоронить.

Норин
Нынешняя война - это, конечно, Рагнарек просто. Уже несколько раз 

обнаруживал среди погибших легендарных людей с прежних войн. Я 
писал про полковника Васильева, который сражался с хаттабовцами в 
2000 еще капитаном, а погиб под Харьковом. А тут прочел, что погиб 
Евгений Мальготин, он же «Женька-Одесса», воевавший в 90-е в Бо-
снии. Приехал «челноком», остался солдатом, потом воевал в Донбас-
се, в Сирии, и вот теперь убит. На фото он стоит справа в черном бере-
те. Фото 1992 года, 2-й русский отряд, он же «Царские волки». Стрел-
ков, кстати, там же служил - «Игорь-Монархист».

Юрий Баранчик
Удар тактическим ядерным оружием из Белоруссии по столицам 

стран НАТО в Европе может стать реальностью
Действительно развёртывание в Белоруссии российского ядерного 

оружия имеет исключительное значение.
Добавлю от себя. На территории Белоруссии развёрнуты и россий-

ские носители ядерного оружия. Речь идёт о трёх истребителях МиГ-
31К с гиперзвуковыми ракетами «Кинжал», которые в настоящее вре-
мя базируются на аэродроме Мачулищи в 15 км от Минска. 

«Кинжал» сделан на базе баллистической ракеты для ОТРК «Ис-
кандер». Соответственно, имеет ядерную боевую часть с переменной 
мощностью 5 или 50 килотонн в тротиловом эквиваленте.

А дальность поражения «Кинжалом» - до 2000 км.
Таким образом, в радиус поражения попадают почти все столицы 

стран Западной, Восточной и Южной Европы, в том числе Берлин, Брюс-
сель, Париж, Лондон, Рим.

Что-то знаю / Павел Данилин
А какое подлетное время теперь до Варшавы? 
А до Лондона?
Нарисовать бы такую табличку, а то что то больно много визгу от 

гейропейцев и их братьев бандерлогов.
Впрочем, есть абсолютная лакмусовая бумажка. Если там визжат, 

значит, наши что-то сделали правильно. Напрягаться надо, когда на-
ших хвалят и Нобелевские премии дают...

https://t.me/norinea/356
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Сладков+
ЯДЕРНОЕ ОРУЖИЕ 
В  БЕЛОРУССИИ. 
Надо разместить на Кубе. А Мексике просто подарить.
Впрочем, в связи с наличием у нас гиперзвукового оружия, геогра-

фия размещения неактуальна.

Логика Маркова
31 марта Александр Лукашенко обратится к народу и скажет, что по 

просьбе Белоруссии на территории страны размещено тактическое 
ядерное оружие и Белоруссии переданы самолёты и ракеты носите-
ли ТЯО и прошло обучение белорусских военных использованию ТЯО. 
И это гарантирует Белоруссии ненападение стран НАТО, прежде всего 
Польши.

Старая площадь
Министр обороны Украины Резников публикует видео тест-драйва 

британского танка Challenger 2. 62-тонная бронемашина уже прохо-
дит обкатку где-то на полигонах неподалеку от линии фронта.  

Евгений Пригожин со ссылкой на свою разведку сообщал, что ВСУ 
формирует бронекулак в поселке Часов Яр, неподалеку от Бахмута (Ар-
темовска) и планирую ударить во фланг штурмовым подразделениям 
ЧВК «Вагнер». Вероятно, руковод ВСУ будет делать ставку на зарубеж-
ные танки Challenger 2 и Леопард, которые уже везут на Украину.

В этом время приходят сообщения о том, что группировка россий-
ских военнослужащих пополняется новейшими танками Т-90М «Про-
рыв» и, возможно, мир скоро узнает, какие характеристики танков важ-
нее на современном театре военных действий: толстая броня и боль-
шой вес, как у британских и немецких машин, или легкость и манев-
ренность российских «летающих» танков. 

Поклонники World of tanks в предвкушении.

Царьград ТВ
Глава Минобороны Украины Алексей Резников опять в очень шутли-

вом настроении. Он залез в пригнанный из Британии  танк Challenger 
2, покатался на нём по полигону. Мог бы не вылезать из него, а сразу 
отправиться на фронт, продолжая шутить и балагурить. А сняться в ре-
кламе танчиков и «настоящих друзей Украины»  каждый может.

Объясняет Readovka
ПВО России сбила первую GLSDB:  противник тестирует новые 

«игрушки» в преддверии скорого наступления
Несмотря на то, что МО отчиталось об уничтожении планирующей 

авиабомбы,  запущенной с земли при помощи реактивного снаряда 
MLRS, радоваться несколько преждевременно.

Да, с одной стороны — это отличная новость. Планирующая бомба, 

https://t.me/Sladkov_plus/7445
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пусть и созданная с технологиями снижения заметности — не суперо-
ружие, и российские зенитчики уже сбивали «воздушные» SDB в Си-
рии. Это не «Искандер», не «Кинжал» и даже не тяжёлая баллистиче-
ская ракета, с которой наша ПВО тоже может справиться — хотя, наде-
емся, этого мы никогда не увидим.

Проблема не в наших оборонительных возможностях. Сложность 
в том, что Украине передаётся всё более современное и совершен-
ное оружие, которое имеет большую дальность и создано с исполь-
зованием передовых технологий. Перехват таких бомб вполне веро-
ятен, но чем парировать массированный запуск из нескольких паке-
тов HIMARS, десятков GLSDB и JDAM? Особенно, если этот залп прои-
зойдёт на узком участке фронта перед скорым украинским наступле-
нием... Поставить под каждым кустом по «панцирю» — неподъёмная 
задача, даже если бы мы тратили на армию столько же, сколько аме-
риканцы.

Лучшее средство ПВО в такой ситуации — это снаряд или бомба, 
которая уничтожит склад подобных планирующих бомб или их пуско-
вую установку. Тогда не придётся испытывать судьбу, а зенитные ра-
кеты пригодятся для чего-нибудь ещё.

АДЕКВАТ Z
Малая деталь большого противостояния, которая не должна остать-

ся незамеченной: Франция с изрядной помпой удваивает поставки 
украм 155-мм снарядов. С одной тысячи в месяц до двух. Подопеч-
ным пострелять на полдня.

Как не раз уже говорил, задача раскрутить военное производство 
в принципе имеет решение. Имеет, правда, и комплексную цену, но 
речь сейчас не о том. Речь о том, что в этой очень непростой системе 
уравнений время ничем не замещается и ни за какой другой ресурс 
не выкупается. 

И на всю глубину периода, в течение которого следует ждать реша-
ющих событий, лучше противнику становиться не будет, а будет только 
хуже. Особенно после исчерпания тех запасов, которые европы сей-
час повыгребут у себя - за исключением, конечно, тех, кого в послед-
ний момент придушит жаба.

Многое указывает на то, что этих самых решающих событий, пере-
водящих войну в эндшпиль, стоит ждать не позже лета - и перспек-
тива снабжения чубатых боеприпасами в этой мозаике лишь один из 
элементов.

ЖИВОВ Z
Многие пишут про дефицит боеприпасов в подразделениях МО РФ. 

Речь касается артиллерийских снарядов всех калибров и мин. В свою 
очередь глава Ростеха уже неоднократно заявлял, что производство 
снарядов увеличено в разы, и никаких проблем с этим нет. Большая 
часть снарядных производств передана Ростехом в доверительное 
управление частному предприятию «Технодинамика». Которое не за 
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долго до СВО начало активно «оптимизировать» отрасль. Комменти-
ровать реальное положение вещей в этой отрасли не буду (Путин уже 
признал факт дефицита), замечу только, что для гаубицы Д-1 1943 года 
никакого дефицита нет. Лупи - не хочу! Потому шутки про использова-
ние на фронте Ис-3/ Ис-4/Ис-10 мне давно шутками не кажутся.

BRIEF
Глава госкорпорации «Росатом» Алексей Лихачев: Можно смело 

сказать, что на сегодняшний день Россия вошла в четверку композит-
ных лидеров наряду с США, Японией и Западной Европой и полностью 
обеспечивает свои потребности.

Логика Маркова
Россия на втором твёрдом месте в рейтинге армий мира. Благода-

ря ядерному оружию. В рейтинге армий обычных вооружений ситуа-
ция чуть другая.

Юрий Баранчик
500 тыс. военных Северной Кореи — на украинский фронт!
Подтверждается мой прогноз о потенциальном появлении на укра-

инском фронте военных из Северной Кореи. И это тоже возможные 
итоги визита товарища Си в Москву.

Военкор Александр Сладков по результатам разговора с руководи-
телем организации ветеранов Корейской войны утверждает:

«50 тысяч спецназа штатного готовы для отправки. Сестра лидера 
Северной Кореи сказала, что «мы с Россией в одном окопе». Китай 
тоже должен дать «добро» Северной Корее на создание какой-нибудь 
частной военной компании в 500 тысяч сотрудников, которые могут 
здесь потрудиться».

Кстати, спецназ КНДР насчитывает около 200 тыс. человек. 
ЧВК Северной Кореи численностью 500 тыс. человек - на украин-

ском фронте. Отличная идея. И Китай формально ни при чём. Нам пора 
не реагировать на инициативу противника, а брать инициативу в свои 
руки и масштабировать украинский конфликт по нашему разумению.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Запорожская АЭС - цель готовящегося наступления ВСУ. 
Не нужно быть великим стратегом, чтоб понять: единственная цель, 

в которой есть смысл для подготовки прорыва и захвата, - атомная 
электростанция. 

Если спокойно проанализировать действия режима Зеленского и 
его Западных кураторов, их

основная тактика - террор, а значит ему нужен механизм для запу-
гивания и будущих торгов. 

Чего боится человечество? Правильно - ядерного апокалипсиса. 

https://t.me/rusbrief/104147
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Что может быть лучше для террориста, чем контроль над самой боль-
шой атомной электростанцией в Европе, которой можно в последствии 
запугивать весь мир?!!

Посмотрите на карту, на полученную западную технику ( брониро-
ванные катера) и вы поймёте: им нужна «атомная дубина» для терро-
ра и торгов. Только ранее все искали грязную атомную бомбу, а оказа-
лось все проще - АЭС. 

В этой истории не так страшен обезумевший от кокаина Зеленский, 
сколько те, кто ему этот план придумал и согласовал. 

Белый Дом когда-то создал Бен Ладена и Аль Каиду, сегодня эту 
роль играет наркозависимый актер - Зеленский. 

Сегодняшний террор направленый уже не против России - этот тер-
рор несёт угрозу всему человечеству.

Именно АЭС впоследствии выставят для торгов В. Путину на после-
дующих переговорах сразу после захвата !!!! 

И поверьте, им нечего терять, они сделают это.

Образ будущего
ГУР Украины передало BND и французской военной разведке досье 

на действующих депутатов, сенаторов и силовиков РФ, которые были 
завербованы или скомпрометированы украинскими эскортницами, 
связанными с ГУР.

Список из 711 человек, у 78 стоит пометка “High Po!!!”(High potential). 
Имена тщательно засекречены, однако должности достаточно вы-

сокие.
Основная цель слива – ставится объединить эти досье с данными 

ФРГ и Франции и начать подготовку к осенне-зимнему периоду поли-
тической турбулентности в России. 

Подобные списки впервые передавались из Киева в Вашингтон и 
Лондон год назад перед актом доброй воли в Стамбуле, а затем пе-
ред рядом актов деэскалации. 

В 2020 году Майкл Помпео говорил на одном из мероприятий в Бе-
лом доме, что 30-40% высших чиновников  Российской Федерации (в 
широком смысле) на крючке у западных спецслужб, в частности ЦРУ. 

Часть из этих 711 человек могут появиться в санкционных списках 
ЕС и Великобритании уже этой весной и летом.

Что-то знаю / Павел Данилин
Басманный районный суд Москвы снял арест с имущества блогера 

Вероники Белоцерковской (признана в РФ иноагентом), осужденной 
заочно на девять лет колонии по делу о распространении фейков про 
российскую армию. Об этом сообщила Агентству городских новостей 
«Москва» пресс-секретарь суда Екатерина Буравцова.

Ну логично же, чо?
За что имущество то арестовывать? 
Ничего ж не сделала. И имущество это не из наворованного мужерь-
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ком у подмосковных жителей, а честно заработанное, видать.
Да и вообще, ну и что, что иноагент? Ну и что, что армию дискреди-

тирует. Ну и что, что 9 лет.
Нало еще и медаль дать ей.
После таких решений суда возникает много вопросов об адекват-

ности.

ТАСС
Россия проводит специальную военную операцию для защиты тех 

русских и русскоязычных людей, которых Украина угнетает в наруше-
ние всех международных норм. Россия хочет освободить этих людей 
от любой угрозы их жизни, традициям и семьям, заявил в интервью 
нашему агентству министр иностранных дел РФ Сергей Лавров.

Старше Эдды
Должен поддержать госсекретаря США Энтони Блинкена: предло-

жения о немедленном прекращении огня действительно являются 
«циничной ловушкой», которая «заморозит конфликт».

Просто Блинкену очень не нравится, что «Россия закрепит достиже-
ния, передохнет, пополнит запасы и атакует снова», а мне категори-
чески не нравится, что НАТО нарастит военное производство, перево-
оружит ВСУ и пошлет хохла в нынешний аналог нападения Басаева и 
Хаттаба на Дагестан в 1999 году.

Единственной надежной гарантией мира может стать физический 
разгром ВСУ и исключение новой милитаризации Украины – так, что-
бы Западу было некуда передавать оружие и боеприпасы за отсут-
ствием структур, способных ими воспользоваться. И конечно, прекра-
щение огня этому никак не способствует – очевидно, что сейчас Укра-
ину продолжат накачивать изо всех сил.

И в наступление погонят, именно для того, чтобы получить осно-
вания для дальнейшей накачки. Наша задача в этих условиях проста 
как мычание: надвигающаяся весенне-летняя кампания должна за-
кончиться убедительным поражением ВСУ. И тогда добиться действи-
тельно надежного мира, при поддержке тех политиков на Западе, кто 
еще сохраняет адекватность, будет гораздо проще.

Объясняет Readovka
Очень странные дела: неопознанный беспилотник упал в Новой Мо-

скве 
Обломки очередного дрона в этот раз были найдены в непосред-

ственной близости от железной дороги в административных границах 
Москвы. Вот только у нас есть определённые сомнения в том, что дан-
ный объект был запущен с территории Украины. Да, коммерческим 
БПЛА по силам пролететь 400 км от Сумской области до Свитино. Но 
сегодняшней «поделке» очень далеко по характеристикам даже до 
беспилотников с «Алиэкспресса».

https://t.me/tass_agency/185966
https://t.me/vysokygovorit/11148
https://t.me/readovkaru/2848
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Кустарная конструкция из пенопласта и деревянных реек не смо-
жет поднять в воздух аккумулятор достаточной массы. Да и наличие 
боевой части тоже крайне сомнительно. Так что же это было? Во-пер-
вых, не стоит исключать вероятность того, что всё это чья-то глупая 
шутка. Провокационная расцветка и слоган намекают именно на эту 

версию, тем более не секрет, что 
в нашем обществе многие всё ещё 
не осознали, что нынешний кон-
фликт носит экзистенциальный 
характер для России и сейчас «не 
до шуток».

Кроме того, это может быть и 
репетиция действий наших вра-
гов — проверка самой способ-
ности запуска БПЛА самолётно-

го типа с территории России. Задача ВСУ — не уничтожить точечным 
ударом инфраструктурный или военный объект. Противник хочет за-
пугать граждан России и внушить нам неуверенность. «ПВО вас не за-
щитит!», «Иван, сдавайся!» —  вот тезисы, которые пытаются донести 
до россиян украинские мастера психологических операций.

К сожалению, полностью обезопаситься от подобных ударов невоз-
можно, нужно быть готовыми к тому, что чем ближе к украинскому на-
ступлению, тем чаще будут происходить подобные инциденты. Про-
тивник прощупывает нашу ПВО, пытается вычислить зоны, в которых 
связь и GPS заглушены средствами РЭБ, проверяет реакцию экстрен-
ных служб и общества в целом.

Хотим защитить нашу Родину от украинских терактов? Поставить на 
каждую крышу по «Панцирю» — не решение. Победим, объявим СБУ 
преступной организацией, как СС, отправим ответственных за терак-
ты в «Белый Лебедь» — вот тогда всё и закончится. Ну а пока — сжи-
маем зубы и давим нацистскую гадину дальше.

Логика Маркова
Удары ВСУ по Москве станут реальностью уже скоро. Сегодня в Но-

вой Москве сбит БПЛА в цветах флага Украины и надписью Слава Укра-
ине! Этот БПЛА был какой то пропагандистский, для страха. Но несколь-
ко дней назад в Тульской области упал БПЛА ВСУ со взрывчаткой. Уда-
ры БПЛА ВСУ по Москве это вопрос времени. Может России пора на-
чать войну по настоящему? Все для фронта все для победы? Пока не 
поздно?

Юрий Баранчик
Из стана врага сообщают, что Сырский дважды в день делает до-

клад Зеленскому по ситуации в Бахмуте, на Банковой следят за ситуа-
цией и требует стабилизировать оборону города. 

«ВСУ продолжают терять в день 2-3 района, что сужает контроль 
украинских военных в Бахмуте, динамика настолько негативна, что 

https://t.me/logikamarkova/5808
https://t.me/barantchik/9073
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если не остановить наступление ЧВК Вагнер то мы потерям город че-
рез 2-3 недели».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В Ивано-Франковске нацисты захватывают православную церковь, 

выгоняя священников с применением слезоточивого газа. 
Сатана в лице Зеленского сегодня правит кровавый бал на право-

славной земле. 
Господь руками русского солдата очищает Украину и возвращает ко-

лыбель православия.

Логика Маркова
Папа Римский заявил о готовности быть посредником в перегово-

рах между монахами Украинской православной церкви и раскольни-
ческой и прямо скажем, антихристианской ПЦУ. Сейчас террористиче-
ский режим на Украине выгоняет монахов православной церкви, кото-
рые были там 972 года. Этот проект раскола церкви проект США. Папа 
Римский ничего не сможет сделать, если США так решили.

РИА Новости
Минкультуры Украины направило в монастырь канонической УПЦ в 

Киево-Печерской лавре уведомление об одностороннем разрыве до-
говора аренды с 29 марта и начале работы комиссии по приемке иму-
щества заповедника с 30 марта, следует из текста документа в распо-
ряжении РИА Новости

Холмогоров
Я не могу понять, что мешает отправить в этот минкульт ракету или 

куст герани? 
Тоже израильскому премьеру обещали?

Умный еврей при губернаторе
А не начать ли нам нагнетать международное напряжение? А не 

чревата ли гражданская война в Израиле мировой войной?

Царьград ТВ
«Путь к мировой войне лежит через Приднестровье». 
Об этом на встрече с депутатами Григориопольского района заявил 

глава Приднестровья Вадим Красносельский. Высказывание, конеч-
но, можно назвать спорным, но факт остается фактом, что ситуация 
вокруг республики складывается тревожная. ВСУ нарастили группи-
ровку у границ.

«Через Приднестровье прямой путь к мировой войне. (…) Если вме-
шается Приднестровье, вмешается и Молдова. Это естественно. Мы 
соседи. Вмешается Молдова, вмешается и Румыния, а это член НАТО, 

https://t.me/The_Kyva/5121
https://t.me/logikamarkova/5807
https://t.me/rian_ru/198246
https://t.me/holmogortalks/28053
https://t.me/governorsjew/6757
https://t.me/tsargradtv/39324
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вмешается Румыния, вмешается и Россия», — сказал Красносельский.
Ранее глава русского МИД Сергей Лавров заявил,  что украинские 

власти демонстрируют готовность вмешаться в ситуацию в Придне-
стровье. 

Можно предположить, что к активным действиям Киев перейдет в 
какой-то напряженный для ВСУ момент, чтобы Россия переключила 
свое внимание на тот фланг.

РИА Новости
Петиция с призывом запретить украинским войскам использование 

снарядов с обедненным ураном появилась на сайте Зеленского.
Автор считает их применение преступлением против человечества 

и планеты. К утру вторника петиция набрала 30 голосов из необходи-
мых 25 тысяч.

Анатолий Шарий
МИД РФ удалил пост про «расстрел машины с женщиной и ребен-

ком»

ЖИВОВ Z
Уаз - боль!
Давно уже пишу о сомнительном качестве «русского прадо». Это 

прям боль. Благо, я уже поставил в армию десяток уазов разных лет. 
Давайте честно, вся продукция УАЗа - это ведро с болтами и гайка-

ии. Машины более низкого качества я просто не помню. Даже АЗЛК в 
90-е делал машины лучше.

В УАЗе течёт и ломается вообще все. Плевать, год машине, иди де-
сять! Новые запчасти не выхаживают и половины заявленного ресур-
са. Металл гниет прямо с завода. Двухгодовалый патриот уже во мно-
гих местах ржавеет, сальники текут, шланги дубеют. Подвеска - отдель-
ная песня.  Все стыки и сочленения ходят ходуном. 

Разве что Змзшные моторы ходят, но тоже с оговорками. Из под го-
ловки блока всегда течет масло. Коробки ломаются в самых неожи-
данных местах. Раздатки рвутся.

За сколько бы вы не купили Уаз, он всегда будет хлипкий, как од-
норазовая китайская игрушка. Именно ее - китайскую одноразовую 
игрушку Уаз и напоминает.

Ребята с удовольствием берут УАЗы на фронт, но потом их беско-
нечно чинят, переделывают, переваривают. Этому процессу нет конца 
и края, и  тоже альтернатив нет.

Производственная и инженерная культура на УАЗе упала до уровня 
шаурменной у метро, как впрочем, и у всех его смежников.

Стоим, общаемся с ребятами из ЧОПа. Им банк купил бронирован-
ный Уаз за 7 млн (семь, Карл!!!). У них там уже сломалось все: перед-
няя подвеска, коробка, лопнули задние рессоры и тд. Люди просто 
держаться за голову.

https://t.me/rian_ru/198170
https://t.me/ASupersharij/17376
https://t.me/zhivoff/8651
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Вернёмся к дешевле китайской игрушке. Тут есть о чем рассказать. 
Торпеда УАЗа сделана из самого дешевого пластика, который очень 
плохо окрашен в серебрянные цвет. Не знаю как, но дверная ручка са-
лона шатается в своих пазах, а краска слезает. Рядом блок управления 
окнами: он весь ходит ходуном, а кнопки залипают. Весь салон «ды-
шит». 

Но одна неисправность меня просто изумила: на относительно но-
вой машине водительское сидение стало скрипеть как старый протра-
ханный диван, а пассажирское разболталось в местах крепления спин-
ки к сидению и наполняет салон бесконечным треском.

Мать Вашу!! Да как же можно сделать эту машину так хуево?!!!!
И вот это все, как вы помните, до кризиса стоило 1.3-1,6 млн, а сей-

час 2,5 млн. А проблема в том, что у Уаза просто нет альтернатив. Это 
единственный внедорожник, который можно использовать в военных 
целях.

Минпромторг был так восхищён собственными успехами в импор-
тозамещении, что зашифровал долю иностранных комплектующих 
сложной бальной формой, что никто не узнал главного: результатом 
политики импортозамещения стало полное замещение российских 
комплектующих иностранными.

Что же до немногих отечественных комплектующих, то их качество 
ниже всякой критики. Если сравнивать с уже упомянутой шаурмой, то 
это шавуха из протухшей курицы с соусом из соплей джамшута.

Купленный с рук годовалый УАЗ на гарантии был уже весь кривой, 
косой, с текущими сальниками, шлангами, разбитыми подшипника-
ми и тд. КАК У ВАС ЭТО БЛЯТЬ ПОЛУЧАЕТСЯ? Насколько надо не ува-
жать себя, свой труд, свою марку, свою работу и страну, чтобы произ-
водить вот это???

И к слову, УАЗ отказался разворачивать центры дилерского обслу-
живания своих машин для армии на освобождённых территориях. Вся 
армия ездит на хлипких уазах, которые завод просто не хочет обслу-
живать. Не знаю, может там как старом анекдоте просто место про-
клятое, но стране нужна линейка лёгких и средних внедорожников 
для армии, и над этой задачей надо работать. Если честно, лучше на-
верное пока купить китайские рамники.

Норин
Андрей Денищук из разведроты 166-й мсбр как-то говорил, что вот 

он рассказывает, как воевал, и люди уходят разочарованными, потому 
что как так, кровь-кишки-разгондурасило - отсутствуют, максимум ду-
хов поубивала арта по наводке. А на самом деле это значит, что разве-
дывательную роту использовали... черт... по ее назначению - как раз-
ведывательную. 

Денищук рассказывал мне о своей войне, будучи физически и пси-
хически здоровым. И живым. Но он собой иллюстрирует старинный 
афоризм - «Когда хорошо сражавшийся побеждал, у него не оказыва-
лось ни славы ума, ни подвигов мужества». И нам стоит изменить от-

https://t.me/norinea/358
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ношение к героизму на войне как таковому. Хороший солдат не дол-
жен прокалывать вилами бензобак БТР. Хороший солдат должен хоро-
шо выполнять свои функции. А доблесть пусть проявляют враги - что-
бы можно было отдать им дань уважения, стоя у могилки.

Zаписки Обозревателя
В 1950-е американец Курт Рихтер провёл интересный эксперимент: 

по одной он помещал подвальных крыс в воду и засекал время, за ко-
торое они тонули. Крысы шли ко дну в течение 15–30 минут.

Затем каждую крысу, которая начинала тонуть, учёный доставал из 
воды и давал передохнуть. Результат шокировал: теперь вместо 15 ми-
нут животные держались на плаву... 60 часов.

——
Ни для кого не секрет, что в режимом Зеленского сотни тысяч мо-

билизованных парней без надлежащей были отправлены (и продол-
жают отправляться) в самые горячие точки фронта. 

Подобно крысам из американского эксперимента, украинских во-
еннослужащих посылают в ад с единственной целью: выжить. 

Тех, кто выжил, забирают из «огненного аквариума», «обтирают», 
вооружают хорошим оружием, и снова отправляют на фронт. 

Теперь это не простые сельские трусливые парни, а военнослужа-
щие, которые готовы убивать. Они увидели, что у них есть шанс вы-
жить, и сил им придаёт главное: позитивный опыт и надежда. 

Вот таким нехитрым способом сперва обманутых пропагандой, а 
затем выдрессированных, как крыс, русских людей отправляют уби-
вать других русских людей, пришедших остановить беспредел на зем-
лях Новороссии.

Vладислав Угольный
Итак, я давно не писал посты, которые все бы назвали БАЗОЙ — в 

принципе, всё уже сказано давным-давно и повторяться не хочется. А 
новых вводных у нас довольно мало, поэтому я лично концентриру-
юсь на оперативной обстановке.

Но давайте посмотрим на стратегический уровень и поймём про-
стую вещь.

Украина войну проиграла.
Украина проиграла войну.
Войну проиграла Украина и так далее, местами эти слова можно пе-

реставлять сколько угодно.
Суть в том, что они понесли непоправимые демографические поте-

ри, экономически они скукожены из-за обвала энергетики, миниро-
вания пахотных земель, проблем с инфраструктурой, приоритизаци-
ей военных расходов над инвестициями, обнищания среднего класса, 
разрушений и так далее.

Будущего у Украины нет.
Когда РФ вводила войска на Украину в том виде, в котором она вве-

https://t.me/Notes_Observer/226
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ла не последним аргументом за это было то, что хохлы не будут сопро-
тивляться.

Умный патриот Украины выбрал бы Медведчука и статус сателли-
та Российской Федерации чтобы сесть на плечи российскому бюдже-
ту и решить ряд принципиальных вопросов украинской государствен-
ности — например, необходимость ремонта АЭС российскими специ-
алистами.

Вместо этого они пошли в самоубийственную атаку об Россию.
И они в этой атаке убили свою страну. Где-то к зиме 2022 года — точ-

но.
Вся война, которая продолжается по сей день — это определение 

степени вреда, который проигравшие хохлы смогут нанести России.
Возможно урон от хохлов будет смертельный для России. Возмож-

но мы его в принципе не заметим. Именно между этими позициями и 
лежит правда — это серьезная война, в которой мы несем определен-
ные потери.

Соответственно, в текущей ситуации наша стратегия должна бази-
роваться на понижении наших потерь и издержек. Хохлы должны уби-
ваться об нас с как можно меньшим КПД, не причиняя нам вреда — 
это в идеале.

Вот такая вот БАЗА для тех, кто по ней соскучился.

Андрей Медведев
Почему Чили стал лидером «Кракена», а не лидером пророссий-

ского отряда «Евпатий Коловрат», который взял в параллельной ре-
альности Харьков еще в марте 2022 года?

Дело не только в российской мягкой силе, точнее ее полном отсут-
ствии на Украине. Ну не работали мы там, не работали! Распределе-
ние бюджетов не есть работа. Куда более серьезная проблема состо-
ит в другом. В 2014, когда юный Чили гонял в майке «Я русский» в са-
мой России за такую майку можно было отхватить административку. 
Вот прямо легко.

Украина предлагала местной русской молодежи понятный образ. 
«Быть украинцем это круто, и вот почему...». Далее перечисление за-
слуг украинского народа перед всем миром. Мифология. Но кто ска-
зал, что она не работает?  В России же совсем недавно как бы не было 
русских, вместо них были какие-то бесполые и безликие «россияне», 
придуманные, как утверждают добрые языки, бывшим завотделом 
пропаганды Львовского обкома Компартии Украины. То есть нет, рус-
ские конечно были. Но быть русским было не круто, быть русским было 
опасно. 

Русский парень Сергей Волынский - морпех 36й бригады Волына с 
Азовстали - в соцсетях цитировал Толстого и Столыпина. Еще в 2014, и 
даже в 2015 году. Он поздравлял подписчиков с 9 мая. И с 23 февраля.  
То, что он оказался на той стороне, то, что он оказался рядом с боеви-
ками «Азова» и стал гордиться фото с Зеленским это прямой резуль-
тат того, как строилась работа на украинском направлении последние 

https://t.me/MedvedevVesti/13488
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10 лет. И какую идеологию русская молодежь Украины видела у нас. 
Или не видела. 

Почему самые сильные позиции у Правого сектора были именно 
на Юго-Востоке Украины, в русских городах?  Да вот все потому же. 
Национальная идеология против отсутствия идеологии как таковой.
При этом важно понимать, что наше кино и масскульт предлагал об-
раз русского тоже весьма своеобразный. Если это кино - рефлексиру-
ющий алкаш или куколд. Если это «Камеди» или дико популярная на 
Украине «Наша Раша» - то сами все знаете. И так во всем. 

Ну и после 2014 года, украинство (поделившее даже украинцев на 
правильных и не правильных), стало максимально агрессивным. По 
сути, молодежи предлагалось сделать выбор. Будь с нами, крутыми 
жестокими, которых все боятся, даже государство, будь избранным, 
этаким рыцарем нового мира. Можешь даже при этом говорить пока 
что по-русски, главное говори что надо. Или будь вон тем, русским. 
Да, вон тем унылым, который алкаш и раб (это рассказывали в школах 
и по телевизору, а мы этому ничего не противопоставили), которым 
даже запрещают «Русскую пробежку» проводить. Это такой, весьма 
подлый и примитивный психологический трюк, но с молодежью он 
работает.

 Юность хочет быть крутой и беспощадной, юность не вникает в де-
тали, юности не интересны исторические корни процессов. Ну и с на-
шей стороны - готов это тысячу раз повторять - работы с украинской 
молодежью не было.

НУ вот и всё. Получите-распишитесь. Все сами, своими руками. И 
этот жесткий урок мы обязаны выучить, не менее хорошо, чем урок 
военный. Потому что сегодня войны  многомерны. Войну в конечном 
счете выигрывает тот, кто побеждает в сражении в идейном и смыс-
ловом пространстве.

Логика Маркова
Министр обороны США Остин рассказал в комитете по делам воо-

руженных сил Сената США, как Пентагон сейчас видит ситуацию.
1. В тяжелых боях военные возможности России серьезно подорва-

ны.
2. России не хватает военной техники, поэтому она вынуждена пу-

скать в бой очень старые танки. 
3. России не хватает снарядов и ракет для интенсивных боев. 
4. Правительство России не справляется с производством вооруже-

ний. Поэтому Россия вынуждена просить помощи у Ирана и Северной 
Кореи.

5. Линия фронта остается без изменения уже много месяцев.
6. С помощью западного оружия армия Украины сформировала 

мощную группировку. 
7. Армия Украины будет готова наступать как только погодные ус-

ловия позволят это.

https://t.me/logikamarkova/5809
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8. В весеннем наступление армия Украины имеет очень хорошие 
шансы на успех.

Вывод. Пентагон действительно делает очень высокие ставки на 
успех контрнаступления ВСУ весной. Успех или разгром этого контр-
наступления может стать решающим не только для Украины, но и для 
России и для всего современного мирового порядка.

The Moscow Times
Отдых в Сочи достиг цен Дубая из-за нежелания россиян ехать в 

Крым
Летний отдых в Сочи подорожал на 30% за год после ударов по Кры-

му и нежелания россиян ехать на полуостров. В предстоящем сезо-
не десятидневный отпуск в отеле «четыре звезды» с трехразовым пи-
танием обойдется паре туристов в 220 тыс. руб., что сравнимо с all 
inclusive в Турции или Египте, пишут «Известия» со ссылкой на Альянс 
турагентств России.

Еще в прошлом году, когда аэропорт в Симферополе закрыли из-за 
войны, турпоток из России в Крым упал на 30%, а цены в Сочи вырос-
ли на 40%. В этом году Крым «будет в минусе» на 3–4 млн человек по 
итогам сезона, поскольку бронирование туров на полуостров уже упа-
ло на 50%, говорит вице-президент АТА Алексан Мкртчян.

Олег Царёв
Юг готовится к сезону. 
Мне пишут читатели. Стоят в пробке перед Крымским мостом со 

стороны Краснодара.
Если 2 недели назад была пробка порядка 5 км, но двигалась бы-

стрее, время ожидания было около за 2 часов, то с приближением се-
зона ситуация будет только усугубляться. Уже сейчас пробку длиной 
примерно 2 км перед досмотром на въезде на мост люди преодоле-
вали 5 часов. Это, правда, максимум. Обычно стоят немного меньше. 
Но впереди майские праздники. А потом, с июня, начинается курорт-
ный сезон. Количество машин увеличится в десятки раз. Люди едут с 
вещами. Их надо тщательно досматривать. 

При этом Глава республики Крым дал поручение, и со стороны Кры-
ма делают ещё 9 (!!!) линий для быстрого досмотра автотранспорта. 
Он заботится о том, чтобы люди не простаивали часами в пробках. Ак-
сёнов молодец! 

А что делает Краснодарский край? По-видимому, все, чтобы тури-
сты территорию Кубани не покинули. Стоять в таких пробках на жаре, 
да с маленькими детьми…

Много ли будет желающих стоять в такой очереди в Крым? Ответ 
очевиден. И тут на помощь придут курорты Краснодарского края. Та-
кая вот своеобразная конкуренция с использованием служебного по-
ложения

https://t.me/moscowtimes_ru/11899
https://t.me/olegtsarov/5752
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Радио России
«Можно сколько угодно кричать, как ты любишь свою страну, но 

нужно просто что-то брать и делать»
Общественный деятель, топ-визажист, автор проекта «Za наших бью-

ти» Мария Мойланен в эфире программы «Разное время» рассказала 
о сути проекта: 

«Я собираю группы парикмахеров, подологов, мастеров маникю-
ра и педикюра, мы приезжаем в госпитали и создаем красоту нашим 
бойцам».

Юрий Баранчик
Чтобы приблизить распад юридической и правовой системы США, 

Трампу надо просто переехать в один из республиканских штатов, где 
губернатор обладает полномочиями не выдавать обвиняемого феде-
ралам. Если бы Десантис смог возвыситься над своими политически-
ми амбициями и предложить такой вариант Дональду Фредовичу, до-
говорившись о совместных президентских кампаниях в 2024 и 2028 
годах (2024 год - Трамп, 2028 - Десантис), то только закрепил бы свой 
статус главного кандидата от республиканцев на выборах в 2028 году. 
И пусть бы тогда Вашингтон попробовал достать Трампа во Флориде. 
Начал бы проводить общевойсковую операцию на территории США? 
Или киллеров нанял? 

Очень интересно развиваются события в США, Германии, Франции, 
Израиле.  По швам трещит западная «демократия». А мы в СВО еще 
даже не начинали. Может, если СВО еще год продлится, они сами раз-
валятся от внутренних косяков и напряжений?

РИА Новости
США вышли на первое место по поставкам нефти в Евросоюз, доля 

России сократились с 31% до 4%, сообщил Евростат

Олег Царёв
Главный редактор RT Маргарита Симоньян предложила согласить-

ся на конфискацию 300 млрд российских резервов, которые были за-
морожены за границей, в обмен на присоединение территорий, жи-
тели которых захотят быть с Россией. 

«Мы это будем называть просто покупкой — и волки сыты, и овцы 
целы», - заявила Симоньян.

Я уверен, что Киев на это не пойдёт. Для Зеленского прекращение 
войны — катастрофа. Триста миллиардов наших ЗВР уйдёт на погаше-
ние долгов, а Киевская власть останется наедине с разрушенной стра-
ной, гражданами, у которых погибли родные и которые начнут спра-
шивать, а зачем была эта война? И за все придется нести ответствен-
ность. 

Я уверен, что и Запад на это не пойдет. Деньги наши все равно у 
них, они надеются еще и Россию получить в качестве приза, на санк-

https://t.me/MedvedevVesti/13489
https://t.me/barantchik/9067
https://t.me/rian_ru/198234
https://t.me/olegtsarov/5757
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циях зарабатывает США. Причем они ведь ничем не рискуют. Повто-
ряюсь, российские деньги у них и война, спасибо руководству нашего 
ЦБ, идёт на русские деньги. Ни европейцы, ни американцы не поги-
бают, русские убивают русских, да еще за русские деньги. Запад будет 
готов к переговорам, только когда Россия начнёт побеждать. 

Я, конечно, понимаю, что у нас куча переговорщиков, которые из 
штанов выпрыгивают, чтобы начать переговоры. Но, скажите на ми-
лость, зачем нам переговоры с западом, если мы будем побеждать? 
Таким образом у нас вилка: если нам нужны переговоры, они не нуж-
ны западу, а когда будут нужны западу, они будут не нужны нам. Ту-
пик. 

Хочу вернуться к словам Симоньян. Её предложение никто не будет 
рассматривать, я объяснил, почему. Но если бы его рассмотрели, как 
бы вы отнеслись к нему?

BRIEF
Громкий приговор туляку Алексею Москалёву, которого фактически 

судили за антивоенный рисунок его дочери Маши (девочку забрали у 
отца и поместили в приют) - это знак всем тем, кто покинул Россию по-
сле начала войны/после мобилизации. Знак, что они всё сделали пра-
вильно. @oreshkins

Раньше всех. Ну почти.
Ефремовский межрайонный суд Тульской области во вторник при-

говорил к двум годам колонии местного жителя Алексея Москалева, 
признанного виновным в дискредитации российской армии, но скрыв-
шегося в преддверии оглашения. 

Уголовная ответственность для него (Москалева) наступила, по-
скольку прошло меньше года с прошлого раза, когда его по аналогич-
ному составу привлекали в административном порядке. Это произо-
шло 25 апреля 2022 года. С момента возбуждения уголовного дела 
мужчина находился под домашним арестом.

BRIEF
Предполагаю, что силовики используют сегодняшний русский ана-

лог побега из Шоушенка в качестве предлога для того, чтобы полно-
стью отменить меру пресечения в виде домашнего ареста. Российские 
суды и до этого крайне редко отправляли подозреваемых на дом, а те-
перь и вовсе последует негласный запрет. Андрей Окунь

Президент Гордон
Папе Москалеву дали 2 года за публикации в сети, судья как ошпа-

ренная вбежала - выпалила свою подлость и убежала. 
Ребёнка судья передала органам опеки отдельным постановлением. 
Почему рассмотрелись за 2 заседания, не дав адвокату выполнить 

свою работу? 

https://t.me/rusbrief/104292
https://t.me/oreshkins/11878
https://t.me/bbbreaking/151636
https://t.me/rusbrief/104245
https://t.me/okun_andrew/965
https://t.me/prezidentgordon/7806
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Да потому, что 6 го суд по девочке… которую теперь точно упекут в 
детский дом. 

Уродливо в этом деле все. Особый привет учительнице настучав-
шей на ребёнка. Если однажды жизнь у неё пойдёт через жопу - пусть 
вспомнит свой педагогический опыт.

Канал визионера
Дикая история Алексея Москалева и его дочки, попавших под сле-

пую машину репрессий полицейского государства, которую оказалось 
невозможно остановить, иллюстрирует нерешаемый конфликт двух 
парадигм - парадигмы военно-полицейского устрашения и парадиг-
мы информационной войны:

• с точки зрения первой эта история - полезная демонстрация по-
следствий сопротивления гражданина государству;

• с точки зрения второй вся эта история - страшное, опасное оружие 
(в умелых руках), против самого этого государства.

Паллиативным разрешением этого конфликта стал сознательно 
спровоцированный и «разрешенный» побег Москалева из-под до-
машнего ареста. Однако это кажущееся разрешение конфликта пара-
дигм. Если Москалев доберется до заграницы (а как же иначе, не уби-
вать же его) - он станет живым, говорящим подтверждением гаагско-
го детомучительства путинского режима.

Эти последствия точно просчитаны кураторами всей этой, так дале-
ко уже зашедшей, ситуации?

Не проще было вовремя прекратить следственные действия вокруг 
раздутого на пустом месте скандала?

BRIEF
Сообщают, что полиция и Росгвардия проводят розыскные меропри-

ятия с целью задержания Москалева. «При этом отдан приказ жестко 
и показательно задержать его. Полиции поставлена задача сделать 
это предельно быстро»,- говорит источник. Для поиска Москалева бу-
дет задействован весь личный состав, при необходимости силы розы-
ска будут усилены. Самого Москалева полиция призывает доброволь-
но сдаться.

Партия «Новые люди»
Сегодня 13-летняя Маша Москалёва из Тульской области на два года 

осталась без отца. Суд приговорил его к колонии по статье о повтор-
ной дискредитации ВС РФ, а Машу отправили в приют. А всё началось 
с простого рисунка на уроке ИЗО, о котором учитель донёс директору, 
а тот – полиции. Это повод задуматься: туда ли идёт наша страна?

Эта дикая история началась как фарс, а заканчивается семейной тра-
гедией. Из-за детского рисунка дома проводят обыск, в соцсетях нахо-
дят политические посты. За ненасильственное преступление средней 
тяжести отца-одиночку разлучают с дочерью. В отчаянии он сбегает 

https://t.me/vizioner_rf/4536
https://t.me/rusbrief/104289
https://t.me/partynewpeople/725
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из-под домашнего ареста, не дожидаясь суда. И сегодня узнаёт приго-
вор: два года колонии.

Теперь Алексея Москалёва ищут полиция и Росгвардия огромным 
числом личного состава, чтобы отправить за решётку. И ни на одном 
этапе даже не возникает вопроса: чем мы вообще занимаемся? Из-за 
чего вся эта паника? Из-за детского рисунка и комментариев к посту в 
соцсетях?

Чиновники любят говорить, что семья и дети – это святое. И показы-
вают пальцем в сторону Запада: смотрите, у них ювенальная юстиция, 
детей отнимают у родителей. Но разве сейчас власти не занимаются 
тем же самым? Или это снова «другое»? 

Защита наших войск от дискредитации не должна уничтожать се-
мьи. Пока что эта история – скорее подарок для пропаганды наших не-
другов за рубежом. Мы не призываем давать оценку действиям отца 
девочки. Мы предлагаем отнестись к ситуации по-человечески с точ-
ки зрения здравого смысла. Нельзя из-за детских рисунков разрушать 
семью. Мы живем в сложное время, но  такие вопросы стоит решать 
диалогом, а не тюрьмой.

МИГ России
Пригожин вступился за человека, осужденного по статье о дискре-

дитации ВС РФ, по причине того, что его ребенок может попасть в дет-
ский дом.

Очень достойный поступок.

BRIEF
Евгений Пригожин, вместе с командиром т.н. «ЧВК «Вагнер» Утки-

ным и директором «Лиги ветеранов локальный войн» вписался за 
Алексея Москалёва, который получил 2 года, по факту, за антивоен-
ный рисунок своей 13-летней дочери Маши. В тексте обращения к про-
курору Тульской области приговор назван «несправедливым», то, что 
Машу отправили в приют - «трагедией», и готовы предоставить Мо-
скалёву своих адвокатов.

Комиссар Исчезает
Мощный документ.
Невозможно представить себе нечто похожее, но с противополож-

ной стороны - чтобы кто-то из demshiza, например, заступился за рус-
ских политзаключенных на Украине. Это исключено.

А здесь это возможно.
Вот так и понимаешь, где добро, а где - наоборот.

Тайная канцелярия
Экс-мэр Екатеринбурга, иноагент Евгений Ройзман не хочет эмигри-

ровать из России и морально готовится к реальному сроку.
По данным близких к политику источников, Ройзман прекрасно по-

https://t.me/mig41/25428
https://t.me/concordgroup_official/658
https://t.me/rusbrief/104360
https://t.me/komissarischezaet/352
https://t.me/Taynaya_kantselyariya/6344
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нимает, что его ждет примерно такая же участь, как оппозиционера 
Илью Яшина, который получил 8,5 лет за критику СВО. Но срок Ройз-
ману явно будет меньше, рассчитывает сам экс-мэр. «Но тревожным 
звоночком станет ожидающийся перенос рассмотрения его уголовно-
го дела в Москву. Если судить его действительно будут в столице, то 
вряд ли можно рассчитывать на снисхождение и помощь «друзей и 
покровителей» во власти и силовых структурах», — добавляют инсай-
деры.

BRIEF
Международный олимпийский комитет распространил рекоменда-

ции о том, как спортсмены из России и Беларуси смогут участвовать в 
международных соревнованиях.

- Сборные России и Беларуси не смогут участвовать в командных 
видах спорта даже под нейтральными флагами.

- В индивидуальных видах спорта к соревнованиям не допустят спор-
тсменов, связанных с армией, силовыми структурами и органами без-
опасности.

- Остальные спортсмены смогут участвовать в индивидуальных со-
ревнованиях под нейтральным флагом - и при условии, что они не 
поддерживают военные действия России на Украине.

РИА Новости
Глава ОКР назвал критерии МОК по допуску российских атлетов на 

международные старты нарушением прав человека и дискриминаци-
ей

АРЕНА @ незыгарь
После сегодняшнего заявления МОК относительно допуска россий-

ских спортсменов на ОИ Олимпийский комитет России больше не ну-
жен. Его можно распускать.

Можно сколько угодно доказывать и обвинять во всем загниваю-
щий Запад, верить в мировой заговор против России, искать повсюду 
предателей, но отрицать того, что российские спортивные чиновники 
не приложили никаких усилий для защиты наших спортсменов на ми-
ровой арене бессмысленно. Вина лежит абсолютно на всех, начиная 
от министра спорта и президента ОКР, заканчивая Игорем Левитиным 
и Дмитрием Чернышенко. Каждый из вас в первую очередь думал о 
своем состоянии, благополучии и семье.

ЖИВОВ Z
В МОК собираются организовать комиссию, которая будет разби-

рать взгляды российских спортсменов. За публичную поддержку спе-
цоперации не будут допускать до олимпийских игр и международных 
соревнований…

Как мне, простому русскому человеку кажется, эти свиньи в своих 

https://t.me/rusbrief/104302
https://t.me/rian_ru/198236
https://t.me/russicaArena/7675
https://t.me/zhivoff/8653
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международных организациях охренели уже просто в край. Совсем 
потеряли берега нормальности е####е животные.

И как простой русский человек, я вновь и вновь предлагаю нашим 
органам ввести термин «враг России» для всех подобных русофобов, 
выдавать бессрочный ордер на их отстрел, плюс премия за голову.

Взгляды наших спортсменов они решили оценивать…
Спорт - это сугубо национальная тема. Спортсмены - это воины, ко-

торые сложили оружие, чтобы в честной равной и мирной борьбе до-
казать превосходство своих стран, систем, народов. Никакого друго-
го смысла у спорта нет и быть не может. Выступать под нейтральным 
флагом - это зашквар и позор на всю жизнь. Выступать от своей страны 
и не поддерживать ее - это просто украинство, то есть измена Родине. 
Нам не нужен ни такой спорт, ни такие спортсмены. Лучше вообще не 
быть представленными в международных соревнованиях, чем давать 
там выступать предателям. Пусть под украинскими флагами тогда вы-
ступают.

Вероника Степанова
А не пошли бы вы на фиг со всеми своими условиями и рекоменда-

циями, уважаемый МОК? Я не дам никакой «международной комис-
сии» разбирать мои взгляды и убеждения и решать допустить ли меня 
до Кубка мира.  Бегайте сами в таком случае. А я могу лишь повторить 
то, что говорила целый год: все трудности мы преодолеем. Обязатель-
но и без сомнений.

АДЕКВАТ Z
Анализировать в сегодняшнем соке мозга от МОК нечего, поэтому 

совсем короткой строкой.
Условия «допуска» наших спортсменов подчеркнуто и изобрета-

тельно унизительны и потому абсолютно неприемлемы.
Олимпийская чемпионка Пекина Вероника Степанова, назвавшая 

эти вещи своими именами, большой молодец, и эта позиция в нашем 
спорте должна стать единственно мыслимой.

Отношения с тем, во что превратилось олимпийское движение, са-
мое время пересматривать в корне - и делать это так, чтобы ощутили 
прямую угрозу, угрозу раскола и угрозу гешефтам. Это то, чего лавка 
боится сильнее всего.

И стратегию в этой области надо вырабатывать на уровне выше, чем 
Минспорта, разумеется.

Лев Вершинин
...И ОТДАН ПЕРСАМ
Оригинал здесь, - а если  коротко, то «США поддерживают специ-

альный трибунал по делу по преступлению агрессии России против 
Украины, и он  должен быть основан на судебной системе Украины», 
и это, на самом деле, любопытный нюанс, о котором нельзя не пораз-

https://t.me/NikaStepp01/733
https://t.me/politadequate/7377
https://t.me/putnik1lv/2975
https://www.reuters.com/world/europe/us-supports-creation-special-tribunal-aggression-against-ukraine-2023-03-28/
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мыслить...
Никто, разумеется, не знает, чем кончится вся эта катавасия, но Шта-

ты пока что исходят из того, что кончится она в их пользу (всегда кон-
чалось в их пользу, так почему теперь нет?), и как всегда, выстраивают 
схему с прицелом на будущее. Вот, казалось бы, МУС выписал ордер, 
США эту инициативу одобрили, - так чего же больше?

Ан нет. Возникает нюанс. Даже два. Во-первых, конечно, победите-
ли судят, а побежденным горе, но, как ни крути, РФ не подписала Рим-
ский статут, и стало быть, ее президент даже в самом худшем случае 
Гааге неподсуден. Пустячок, но неприятный, Штаты привыкли, когда 
формально, все тип-топ, а тут натяжка. Но это мелочь, которой можно 
пренебречь, главное то, что во-вторых. Ну хорошо, допустим, все по-
лучилось, арестовали, отвезли в Гаагу, - а вдруг там выйдет, как с Ми-
лошевичем, когда подсудимого пришлось травить, потому что, защи-
щаясь, он выкладывал такое, что ставило под вопрос не только право-
мочность суда, но и белизну риз самих Соединенных Штатов со всех 
их обслугой? Нельзя такого допускать, - и кстати, именно поэтому в 
случае с Каддафи был заранее заказан «гнев возмущенного народа» с 
понятным итогом. Ну а вдруг на сей раз «ливийский вариант» не прой-
дет? И вот идеальное решение: МУС, конечно, дело хорошее, но луч-
ше уж как с Саддамом: не привлекая международную Фемиду, отдать 
дело «обидчика» на рассмотрение самих «обиженных», - а уж они там, 
в Киеве, разберутся наилучшим образом, и никто не скажет, что они 
не вправе, и все будет шито-крыто, и ЕС не придется переживать, что 
какие-то шилья полезут из мешка. И да, спору нет, - повторяю, - никто 
пока еще не знает, каким будет финал сюжета, но американцы, исхо-
дя из презумпции своей победы, уже написали сценарий, и на месте 
г-на Путина я не стал бы этим пренебрегать...
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ МАРТА

Сегодняшние темы: 
по большей части то же, что и вчера - резолюция ООН, Москалев, 

МУС, МОК, Киево-Печерская Лавра, разные Пригожины, плюс много 
разговоров насчет грядущего украинского наступления.

Логика Маркова
Голосование в Совете Безопасности ООН по предложению России 

создать в ООН расследование теракта на газопроводе Северный По-
ток показало, что все прекрасно знают, кто провел теракт,  - спецслуж-
бы США. Показало, что все уверены, кто отдал приказ и теракте - пре-
зидент США. Поэтому все организованно воздержались. 

1. То есть все против расследования, - зачем расследовать, если ясно, 
что покажет виновника США? 

2. Зачем голосовать против,  ведь тем самым борется ответствен-
ность за сокрытие виновников теракта? 

3. Спрятались за аргумент, что давайте подождем национальное 
расследование. Хотя все видят, что национальное расследование са-
ботируется властями по настоятельной просьбе всем известного орга-
низатора теракта.

Удивительно голосование, - из 15 стран 12 воздержались. Россия, 
Китай, Бразилия единственные независимые от Вашингтона страны, 
за расследование.

Еще раз, главные итог голосования - оно показало, что абсолютно 
все страны уверены, что теракт проведен  государством США и по при-
казу президента США.

РИА Новости
В Белом доме заявили, что трех европейских расследований взры-

вов на «Севпотоках» достаточно: «Они будут настолько тщательны, на-
сколько это возможно… Мы подождем, пока они не будут завершены, 
и посмотрим на результаты»

РИА Новости
Заверения США о полном доверии к тщательным расследованиям 

по «Северным потокам» «не стоят ломанного гроша», так российское 
посольство в Вашингтоне прокомментировало ситуацию вокруг под-
рыва газотранспортной системы.

Умный еврей при губернаторе
Все прокричались про диалог якобы Пригожина   с как бы Ахмето-

вым? Истерика схлынула? Тогда я вам один важный вещь скажу. 
Интересно в этом диалоге не то, «фейк» он или «прослушка». И не 

то, что то ли актеры по написанному, то ли вправду статусные люди 
ругают начальство и демонстрируют недовольство. 

https://t.me/logikamarkova/5810
https://t.me/rian_ru/198242
https://t.me/rian_ru/198249
https://t.me/governorsjew/6759
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А то, что они демонстрируют не столько недовольство, сколько чу-
довищную глупость и совершенное непонимание ситуации. Такое не-
понимание, что за них просто стыдно. Такое, что с бабой Маней, по-
томственной техничкой в школе для умственно отсталых, поговорить 
о политике было бы интереснее и полезнее.

Рамзай
Про обнаружение обломков «дрона» с украинской символикой в 

ближнем Подмосковье.
Напомню, вчера житель деревни Свитино в Вороновском поселе-

нии заявил в экстренные службы об обнаружении обломков беспилот-
ного летательного аппарата, окрашенного в цвета украинского флага. 
Необычную находку он увидел примерно в 100 метрах от железнодо-
рожного полотна в поле во время прогулки с собакой.

Судя по обломкам, мы имеем дело не с ударным дроном ВСУ, за-
пущенным с территории, контролируемой укронацистами, а с кустар-
ным изделием, запущенным, скорее всего, откуда-то из ближайшего 
района. Дрон не имел боезаряда и рабочей системы навигации для 
длительного полёта. Похоже, что это был демонстрационный запуск, 
выполненный украинской агентурой или проукраинскими экстреми-
стами. Выявить их и вычистить теперь важная задача для наших спец-
служб.

Объясняет Readovka
Ложная тревога — беспилотник, упавший вчера под Москвой, был 

запущен российскими авиалюбителями
Как мы и предполагали, вчерашний инцидент был результатом чей-

то крайне неудачной шутки. С одной стороны, прекрасно, что не под-
твердилась версия об украинской ДРГ, пробравшейся через границу. 
Но в чём-то история с «моделистами-юмористами», раскрасившими 
свой дрон в цвета украинского флага и написавшими на нём всем из-
вестный лозунг — даже страшнее.

Украинскую ДРГ можно уничтожить. Украину можно победить. А что 
делать со своими согражданами, которые либо добровольно приня-
ли сторону врага, либо до сих пор не поняли, что у нас тут настоящая 
война с тысячами погибших и совершенно ненулевым риском уничто-
жения российской государственности?

Опять же, что из этого хуже? Что у нас до сих пор остались «заукра-
инцы» или что значительная часть сограждан до сих пор живёт в «мир-
ной» реальности? Очень много риторических вопросов, а вот с отве-
тами на них пока всё не так хорошо.

Образ будущего
Дикое дело Алексея Москалева (и его 13-летней дочери) будет пе-

ресмотрено. 
С высокой степенью вероятности, не позднее мая он будет дома 

https://t.me/ramzayiegokomanda/2133
https://t.me/readovkaru/2854
https://t.me/obrazbuduschego2/13311
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вместе с дочерью. 
Исполнители и провокаторы, устроившие эту скандальную ситуа-

цию, уже установлены. 
Кто-то из ближайшего окружения тульского губернатора Алексея 

Дюмина очень сильно его подставил в самый неподходящий момент. 
Вот так экстравагантно лишив его любых федеральных и силовых пер-
спектив на самый важный ближайший период.

На запросы Дюмина в Кремль вчера не отвечали. Их было очень 
много, особенно сообщений в мессенджере.

Генеральная прокуратура уже взяла дело Москалева в работу, и пе-
дали будут откручены назад в самый краткий срок.

Русский тарантасъ
Неоднозначная история с антивоенным плакатом. Папа идиот, по-

тому что дочка рисующая  подобные плакатики взяла это мировоспри-
ятие из семьи. При этом, за такое, нельзя отправлять ребенка в приют, 
а папу на зону. Чтобы что? Чтобы через два года дочка и папа, встре-
тившись после пенитенциарных заведений обрели себя патриотами 
России? Так это работает по мнению уважаемого суда? Есть, правда, и 
другой способ распутать эту историю.

Димитриев
Ситуация с отцом и дочерью Москалевыми настолько подленькая, 

что как-будто специально придумана для очернения государства, бю-
рократии и судебной системы. (На фото письма девочки папе.) 

За семью вступились «Новые люди» и Пригожин, а вину перекла-
дывают на возможного преемника Дюмина. Поневоле задумаешься, 
не специальная ли это какая-то подстава. Но нет, мой жизненный опыт 
подсказывает, что всегда когда сомневаешься в том, хитрый план это 
или глупость, по итогу почти наверняка выяснится - глупость. Но потом 
будут делать вид, что это был хитрый план.

ЖИВОВ Z
Я сегодня высказался публично в поддержку Пригожина и его прось-

бы пересмотреть приговор отцу девочки, нарисовавшей антивоенный 
рисунок. 

Верните мужика из колонии, хотите ему судимость - пусть будет ус-
ловная. Верните отцу дочь из интерната. Не плодите своими руками 
врагов и чудовищ. 

У нас гораздо более мерзкие люди чувствуют себя спокойно и без-
наказанно. Не надо повторять ошибки прошлого и рвать семьи на ча-
сти. 

Давайте останемся людьми, пока еще можем. Часть глобальной иде-
ологии которую мы экспортируем: семейные ценности. Сложно экс-
портировать то, что мы не произодим.

https://t.me/DmitriySteshin/7404
https://t.me/russ_orientalist/13993
https://t.me/zhivoff/8662
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Старовойтов о политике
Евгений Пригожин, всеми своими публичными акциями, добивает-

ся того, чтобы стать единственным в стране голосом «окопной прав-
ды», выразителем коллективного мнения бойцов СВО. Это уникаль-
ное политическое позиционирование, уже сегодня позволяет ему рез-
ко и свысока разговаривать со многими чиновниками в России, соби-
рая симпатии будущих избирателей. Уникальность Пригожина еще и 
в том, что он единственный, кто всерьез борется за звание «марша-
ла Победы», остальные командующие не рискуют публично фиксиро-
вать свою роль в СВО, даже не пытаясь откусывать от символического 
капитала главы государства. 

И даже акции милосердия - в отношении своего однофамиль-
ца-продюсера или Москалева выглядят продуманными политически-
ми заявлениями - они стоят в одном ряду с заявлениями депутатов 
Госдумы. Но в отличие от системных политиков, которые а) все свои 
заявления согласуют, где надо б) которым положено так себя вести - 
на носу выборы, Пригожин ничего ни с кем не согласует и делать такие 
заявления в нашей политической экосистеме никому неофициально-
му вообще не положено. 

Игра на границах разрешенной политической области, в опасном 
приближении к пределам дозволенного, рискована, но приносит боль-
ше всего результатов, а кроме того является самым быстрым социаль-
ным лифтом в политике. Но в этом лифте, надо заметить, уже стано-
вится тесновато. Там и Пригожин, и Кормухин, и Малофеев, и Стрел-
ков. У каждого свое позиционирование и свой стиль, но играют они на 
одном правом фланге. Своими коллективными усилиями возрожда-
ют конкурентную политику - пока в отдельно взятом секторе.

BRIEF
В Москве обвинение запросило 4 года колонии музыканту и худож-

нику Григорию Мумрикову по делу о несостоявшейся акции в поддерж-
ку Украины в день Победы.

Мумрикова обвиняют в покушении на хулиганство из-за того, что 
он якобы участвовал в подготовке акции, приуроченной к 9 Мая, ко-
торую хотел провести его друг, художник Данила Ткаченко. В день По-
беды он собирался пустить дым в цветах украинского флага в центре 
Москвы. Сам Ткаченко говорил, что Мумриков даже не знал об акции. 
В итоге она не состоялась — о ней заранее узнали силовики. 8 августа 
2022 года Мумрикова перевели из СИЗО под домашний арест.

Логика Маркова
Франция. 1. Женщина, участник протестов против пенсионной ре-

формы и против незаконного, в обход парламента, принятия этой пен-
сионной реформы,  арестована за то, что в социальных сетях назвала 
Макрона мусором. 

2. Ей грозит год тюрьмы. 
3. Это конечно, шаги Макрона к ликвидации демократии во Фран-

https://t.me/sstarovoytov/566
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ции. 
4. Напомню, Макрон активно поддерживает убийство демократии 

на Украине и массовые политические репрессии на Украине и в мире 
против России.

 5. После ареста женщины сотни тысяч человек стали в Твиттере пи-
сать #макронмусор. 

6. Власти Франции пока не знают, что делать с этой стихийной акци-
ей гражданского протеста. Сотни тысяч людей за это же не арестуешь.

BRIEF
Союз армян России призвал власти Армении пересмотреть реше-

ние о ратификации Римского статута МУС. В заявлении организации 
отмечено, что намерение властей направлено против интересов ар-
мянской государственности и безопасности населения Армении и На-
горного Карабаха. Эту безопасность сегодня гарантирует и обеспечи-
вает Россия. САР рассчитывает, что парламент при голосовании будет 
опираться в первую очередь на интересы граждан Армении, армян-
ской общины России. В организации уверены, что вопрос носит поли-
тический, а не правовой характер

Ростислав Антонов
Полагаю, что в данном случае речь всё же идёт не о личной пози-

ции гражданина Армении, а о партийной. Пусть и озвученной через 
него. Потому и реакция должна быть соответствующая. 

1. Запретить въезд всех деятелей данной политической силы в Рос-
сию.

2. Проанализировать какой бизнес у них и их родственников на на-
шей территории и наложить на него санкции. Либо поставить вопрос 
о принудительном выкупе по оценочной стоимости.

Это на мой взгляд будет куда более  эффективным, чем дежурная 
озабоченность.

Русский тарантасъ
Чем меня всегда потрясала внешняя политика дорогой Родины, это 

подходом к инструментам влияния. Есть же «болгарка», нет, он будет 
шоркать ножовкой по металлу, пока кровь из под ногтей не брызнет. 
Я напомню, что ни одна страна СНГ не признала Крым и не поддержа-
ла СВО. А знаете почему? А потому что доброта бывает зачастую хуже 
измены. 

Вот ради интереса, подумайте, через сколько часов условный Уз-
бекистан признал бы Крым, если бы его гражданам запретили (Зако-
нодательно!) работать на территории РФ? Думаю, часа в три бы уло-
жились с признанием. Или не уложились бы, со всеми вытекающими. 
Но стабильность в соседних странах, их благосостояние, важнее инте-
ресов России, правда? Это же наша главная геополитическая задача, 
ради этого живем, работаем и умираем.

https://t.me/rusbrief/104669
https://t.me/r_antonov/3724
https://t.me/DmitriySteshin/7408
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BRIEF
Россельхознадзор рассмотрит вопрос о введении ограничений им-

порта в Россию молочной продукции из Армении из-за плохого кон-
троля и нарушений ограничительных мер с армянской стороны.

Сергей Миронов
Больше полувека назад выдающийся комментатор Николай Озеров 

сказал свою легендарную фразу: «Такой хоккей нам не нужен!» Если 
кто не в курсе, то сказано это было в связи с грязной и откровенно гру-
бой игрой канадских хоккеистов-«профессионалов». Одолеть совет-
ских игроков в честной борьбе во время Суперсерии-1972 у них не по-
лучалось, вот они и начали хамить и провоцировать.

Сегодня, после заявлений главы Международного олимпийского 
комитета, ту фразу классика отечественной журналистики хочется по-
вторить с новым смыслом.

Напомню, господин немецкоподданный Томас Бах смилостивился 
и высказался за допуск российских и белорусских спортсменов к со-
ревнованиям. Мол, никаких инцидентов из-за них за последний год 
не было, а отвечать за действия российских властей они не должны. И 
вообще спорт вне политики.

Но дальше, как говорится, начинаются нюансы, в которых и кроется 
вся русофобская суть того, что предлагает немец.

Во-первых, пускать будут только в нейтральном статусе – без флага 
и гимна – и только в индивидуальных видах спорта.

Во-вторых, под запрет попадут члены спортивных клубов, связан-
ных с российскими силовыми ведомствами, – ЦСКА, «Динамо» (таких 
много). 

В-третьих, пустят только тех, кто не высказывался в поддержку специ-
альной военной операции. А уж это проверят тщательно! Спорт ведь 
вне политики, да? Ну и как вишенка на торте: МОК оставляет за собой 
право отказать в участии в соревнованиях даже тем спортсменам, кто 
пройдет официальный отбор. 

Подозреваю, что кто-то из наших чиновников снова будет искать в 
таком апартеиде плюсы. Возможно, для отдельных спортсменов они 
есть, но для России их нет. Есть очередная попытка изолировать нашу 
страну по политическим основаниям – в духе той антироссийской по-
литики, которую уже много лет проводит против нас Запад. Разговоры 
Баха и ему подобных про права спортсменов – не более чем попыт-
ка расколоть и ослабить российскую спортивную семью, переманить 
талантливых мастеров, а в идеале использовать их в своих пропаган-
дистских целях. И заодно сохранить престиж и доходы от междуна-
родных по форме, но западных по сути соревнований. 

 Уверен, Николай Николаевич Озеров, будь он сегодня с нами, обя-
зательно сказал бы на это: «Такой спорт нам не нужен!» Бойкот! До 
победы! А она обязательно будет за нами.

https://t.me/rusbrief/104387
https://t.me/mironovonline/7040
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Readovka
Россия считает требования МОК к спортсменам из РФ антигуман-

ными и дискриминационными
Условия, выдвинутые Международным олимпийским комитетом 

отечественным спортсменам для участия в соревнованиях, а также 
рекомендации их классифицировать, неправомерны и дискримина-
ционны, заявил министр спорта России Олег Матыцин. Также в мини-
стерстве считают, что лишение спортсменов права на то, ради чего они 
тренируются годами во имя утверждения истинных принципов спор-
та, — антигуманно.

Что-то знаю / Павел Данилин
А я предлагаю уволиться президенту Союза биатлонистов России 

Виктору Майгурову. 
Чтоб не позорил ни нашу Родину, ни нашу Армию. 
Президент Союза биатлонистов России Виктор Майгуров заявляет, 

что российские биатлонисты могут уволиться из силовых структур, если 
это будет единственным препятствием для участия в международных 
турнирах.

Вот такие как Майгуров, Ливанов (Физтех) и подобные им и являют-
ся настоящими врагами. Куда серьезнее, чем те же открытые вражи-
ны, как Муратов или там Галкин.

Царьград ТВ
Русские лишили зрения США. Черное море становится черным ква-

дратом, а скоро станет бермудским треугольником для американцев.  
А все благодаря точному удару по дрону

После того, как Пентагон потерял свой Reaper, который нырнул в 
Чёрное море после встречи с двумя русскими истребителями,  разве-
дывательные возможности американцев заметно ограничились.

«Это определенно ограничивает нашу способность собирать раз-
ведданные», -  признался в беседе с СNN высокопоставленный источ-
ник в Пентагоне.

Теперь шпионы-беспилотники США летают на большей высоте и по-
дальше на юг от русского побережья – Крыма и восточных районов 
Чёрного моря.

Новые маршруты, по словам собеседников CNN, были выбраны для 
того, чтобы не слишком провоцировать российскую сторону, посколь-
ку «администрация Байдена продолжает осторожничать», желая из-
бежать прямого конфликта с русскими военными силами. 

«Однако в ближайшее время беспилотники снова могут появиться 
достаточно близко к территории, контролируемой Россией».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Константинопольская православная церковь» и «Вселенский па-

триарх» Ворфоломей являются проектом содомитов из ЦРУ, который 

https://t.me/readovkanews/55684
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направлен на разложение морали и уничтожение православия в мире. 
С начала отделения Украины был запущен механизм раскола и унич-

тожения Русской православной церкви, захвата и осквернения храмов. 
После переворота в 2014 году и полной колонизации Украины, спец-
служба Америки активно работала над захватом Киево-Печерский лав-
ры как истока-начала русского православия. 

В 2019 году Варфоломеем был окончательно легализован раскол и 
приведен на пост главы (раскольников) ПЦУ гомосексуалист и педо-
фил Епифаний. 

Для понимания: советник Варфоломея Иоан Хрисавгис - ярый сто-
ронник и пропагандист на Западе присутствия педерастии и ЛГБТ пред-
ставителей в православии. 

Вся эта «Константинопольская секта» - от дьявола и работает над 
легализацией ЛГБТ движения, делая нормой даже педофилию, раз-
лагая общества, крадя души людей для сатаны!

Сегодня уже нет различия кому ты молишься, Иисусу или Аллаху, 
главное, что ты с Богом и готов противостоять дьяволу на земле. 

Уже сейчас мусульмане и православные объединились в своей бит-
ве на территории Украины - против сатаны.

Николай Стариков
Атаки на Православие, на русский дух – являются главным для ор-

ганизаторов нынешней смуты на Украине. И это главное. 
Как пройдёт наступление украинской армии на фронте для киев-

ского режима – важно, но не настолько. Сколько украинцев при этом 
погибнет – вообще не важно. А вот заставить монахов покинуть древ-
нейший русский монастырь, где они тысячелетие молились Богу, где 
хранятся мощи наших святых – вот главная задача киевского режима 
и тех международных антихристианских сил, которые за ним стоят.

Всё это нам необходимо понимать, оценивая происходящие собы-
тия.

МАРДАН
Киево-Печерская лавра будет оспаривать расторжение договора 

аренды в суде, иск уже подан - УПЦ
На призыв встать на защиту Церкви Христовой это как-то не очень 

похоже.
Хотя чего ждать от трусов и предателей, отрекшихся от Церкви ради 

митрополичьих клобуков, персональных мерседесов и уютных каби-
нетов?

Им нет оправдания. Они не жизнь свою спасали. Зеленский на Веспа-
сиана и Нерона - не тянет. Спасали они свои жирные, холёные туши. 
Свое благополучие, тайные семьи, неофициальных детей и спрятан-
ные деньги.

Они предадут и еще, и еще, и еще. Они предадут и этих добрых хри-
стиан, которые пришли защищать Лавру от поругания и ждут только 

https://t.me/nstarikovru/36326
https://t.me/mardanaka/13772
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пастырского слова.
Но слова не будет.

Олег Царёв
Сейчас многие российские политики, журналисты, блогеры злорад-

ствуют по поводу того, что происходит на Украине с церковью. Гово-
рят, так им и надо. Предатели. Не братья нам. 

Я хочу напомнить слова Президента о том, что на Украине живет 
братский народ. И мы его сейчас освобождаем. Если не братский, то 
что мы тогда делаем на Украине? 

Readovka
Каноническая УПЦ в ответ на назначение архимандрита Авраамия 

(Лотыша) на пост и.о. наместника Лавры, запретила его в служении 
«за уклонение в раскол и грубое нарушение присяги»

Политджойстик/Politjoystic
Каждый день, когда Зеленский не отдает приказ на штурм Киево- 

Печерской Лавры, становится днём его поражения. И тогда количество 
молящихся будет увеличиваться. Украинцы просто так не откажутся от 
веры. 

…
А где крестные ходы у нас в защиту Лавры? Где наша демонстрация 

того, что мы один народ?

OSSиноегнездо
Сегодня нож вонзили в сердце Русского мира. Убивают веру, убива-

ют Лавру.
<...>
Киево-Печерская Лавра - сердце православия. 
Ни одной иноверной и иноземной сволочи не понять и не вместить 

наше горе. Распинают нас. В дни великого поста, что символично. 
Но будем молиться, будем уповать и надеяться. Теперь на силу ору-

жия и волю Господа.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Киевляне пришли в Киево-Печерскую Лавру, чтобы не допустить из-

гнания монахов. 
Зеленский, кокаиновый-бес , прийдет время будешь выть, шлюха 

!!! Ты проклят нами - православными и проклят весь твой еврейский 
род !!! 

Не будет вам места на земле!!!

Друид
В ситуации вокруг Киево-Печерской Лавры неприятно удивляет пас-

https://t.me/olegtsarov/5765
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сивность российских властей в этом вопросе. Конечно, сейчас отвое-
вать у захватчиков и раскольников Лавру не представляется возмож-
ным. Таковы нынешние условия на театре военных действий. Однако 
и дежурные заявления об обеспокоенности ситуацией выглядят неле-
по на этом фоне.

Также звучат призывы смириться и подождать, пока не образумят-
ся украинские власти, пока мы не освободим Киев, пока не свершится 
возмездие и т.д. и т.п. Но прямо сейчас совершается атака на Веру, на 
Церковь, соединяющую некогда братские славянские народы.

Да, сотни тысяч русских и украинцев сейчас по разные стороны око-
пов, с разными политическими и этическими убеждениями. Но мил-
лионы всё ещё являются членами Церкви, которая всегда находилась 
над схваткой, над гражданскими и политическими распрями. 

В Лавре сейчас проходит линия окончательного раскола в между 
РПЦ и УПЦ. Участок фронта там, без преувеличения, намного важнее 
Бахмута и Угледара, а внимания ему уделяется как прогнозу погоды. 
Проблема со стороны России фактически пускается на самотёк. Пока-
зать, мол, смотрите какие безбожные власти у них и обеспокоенные у 
нас, ещё более глупая и проигрышная позиция. 

В обществе всё больше звучит вопрос, почему бы России не вы-
ступить защитницей миллионов обделённых в посещении канониче-
ской Церкви украинцев? А действительно. Сейчас тот момент, когда 
на фронте стратегическое затишье. Крупных наступательных операций 
нет. Внутриполитическая стабильность как в России, так и на Украине.

Многие из политиков называли СВО священной войной. Но слова 
нужно доказать на деле. Не только оружием, но душой и разумом. В 
синергии с Церковью, обсуждая и реализуя совместно с церковными 
властями самые различные варианты поддержки православных укра-
инских прихожан. 

Пока мы были озабочены светскими вопросами, религиозный фронт 
оказался одним из самых горячих фронтов в этом гибридном проти-
востоянии.

Рой ТВ - Максим Калашников
Цена коррупции… 
Приведу письмо одного из своих читателей. Знал я о подобном. И 

книга у меня выходила – «Низшая раса». О плодах правления коррум-
пированных «элит». О том, как мы из-за алчности и коррупции вер-
хушки проиграли и Крымскую, и русско-японскую, и Первую мировую. 

Вот вам еще о причинах нынешней большой крови… 
«Макс, моему родственнику из неньки предлагали в свое время со-

здать филиал прорусской партии в городе. Когда он узнал порядки - 
отказался сразу: 50% выделяемого бабла надо было откатить курато-
рам в РФ, ещё около 40% - людям Медведчука.

Интереснее  было дальше. В 2014 году русских встречали бы цвета-
ми. 80% точно были за РФ. Сейчас, благодаря гениям, которые вместо 
целей в Киеве бомбят х… знает что, все наоборот. То в жилой дом ра-

https://t.me/roy_tv_mk/2039
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кета прилетит, то без света людей оставят зимой. А у военных ВСУ  воз-
ле города все хорошо. И по ним - ни одного прилета. Те списки воен-
ных целей, что передавали кураторам в РФ, через пару дней уже были 
в СБУ. Почти все пророссийские структуры разгромлены в хлам из за 
сливов из РФ в СБУ.

Стали открываться пункты вербовки «Азова» по городу и их все боль-
ше. Дебилы добились своего - своим идиотизмом превратили лояль-
ное население неньки в людей, ненавидящих Россию…»

Сыны Монархии
Дорогой брат, военный богослов Владлен Татарский, придумал кру-

той термин для обозначения этнически русских людей, предавших 
свою Родину и принявших украинскую идентичность - ТРАНСХОХОЛ. 

В самом деле, у людей небинарной политической и национальной 
ориентации очень много общего с людьми нетрадиционной сексуаль-
ной ориентации. 

Когда русские определяют себя хохлами, а мужчина - женщиной - 
это психическое заболевание. 

Причем, беда не приходит одна) часто оба отклонения идут рука об 
руку. 

Не случайно, флаг бело-сине-белый российских национал-куколдов 
нарисовал транссексуал)

Vладислав Угольный
Господа, авторство термина «трансхохол» принадлежит Петровско-

му.
Возможно не ему, но это первое упоминание этого термина в моей 

ленте.
upd. А нет, ещё раньше был Каргач 

Старая площадь
Зеленский заявил, что очень хочет видеть в Киеве Си Цзиньпина и 

даже направил ему приглашение.
«Я хочу поговорить с ним. Я контактировал с ним перед полномас-

штабной войной. Но за весь этот год, больше года, у нас не было кон-
тактов», — заявил оторвавшийся от реальности наркокомандующий.

Политджойстик/Politjoystic
Этот парень всё еще не понимает, что происходит? Или понимает и 

хочет получить гарантии сохранения своей жизни?

Царьград ТВ
Названы цели СВО. Что-то поменялось?
Секретарь Совбеза России Николай Патрушев выразил уверенность 

в том, что цели спецоперации будут достигнуты. Однако в большом 

https://t.me/SonOfMonarchy/9413
https://t.me/zola_of_renovation/4702
https://t.me/staraya/10071
https://t.me/politjoystic/31654
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потоке заявлений самых разных политиков у людей в головах могла 
создаться путаница.

Тем, кто не в курсе, Патрушев напомнил, что задачи перед русски-
ми воинами сегодня стоит четыре: денацификация и демилитариза-
ция Украины, а также обеспечение территориальной целостности и 
безопасности населения России.

В числе прочего прозвучала впечатляющая цифра, качающаяся про-
тивника.

«На территории государств НАТО активно ведется подготовка укра-
инских военнослужащих. Около 50 стран, входящих в так называемую 
коалицию «Рамштайн», участвуют в вооруженном конфликте на сторо-
не киевского режима», - сказал Патрушев на встрече секретарей Сов-
безов стран ШОС.

Что-то знаю / Павел Данилин
Д.Песков: Достижение целей СВО политико-дипломатическим спо-

собом в случае с Украиной невозможно.
Впервые.
И хорошо.
Очень хорошо.
Это правильный и однозначный сигнал нашим всем.

Объясняет Readovka
Заявление Пескова не стоит воспринимать дословно. В принципе, 

с киевским режимом никто уже договариваться и так не планировал 
— именно поэтому и началась СВО. Мартовские переговоры — руди-
мент ещё довоенного мировоззрения российского руководства.

Вот только это не означает отказ от любых дискуссий. Все же пони-
мают, что единственная страна, реально способная повлиять на Киев 
— это США? Да, сейчас администрация Байдена не готова к перегово-
рам и поставила всё на результат весенней кампании ВСУ. Но сколько 
осталось этой администрации и Байдену лично?

Вопрос совсем не праздный, ведь праймериз в демократической 
партии начнутся уже в конце этого года. К сентябрю-октябрю Байдену 
нужно либо урегулировать конфликт, либо предоставить избирателю 
ясную картину грядущей перемоги. «Надо еще чуть-чуть потерпеть и 
Россия рухнет! Мамой клянусь!».

Резюмируя: сегодня никаких переговоров не будет. А вот после про-
вала украинского наступления уже возможны варианты. Самое глав-
ное, помнить, что мир сам по себе — это не самоцель. Результатом 
СВО должно стать новое мироустройство, ключевым маркером кото-
рого должны быть полные и нерушимые гарантии безопасности Рос-
сии в её актуальных границах.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Москву устроит только капитуляция Киева ... и Запада

https://t.me/ctotoznayu/3537
https://t.me/readovkaru/2857
https://t.me/yurasumy/8065
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Именно так можно прокомментировать сегодняшние слова замг-
лавы МИД РФ Михаила Галузина.

Условия, которые должен выполнить Киев:
- прекращение боевых действий украинскими вооруженными фор-

мированиями и завершение поставок странами Запада оружия
- обеспечение нейтрального и внеблокового статуса Украины, ее от-

каз от вступления в НАТО и ЕС
- подтверждение безъядерного статуса Украины
- признание Киевом и международным сообществом «новых тер-

риториальных реалий»
- демилитаризация и «денацификация» Украины
- защита прав русскоязычных граждан, русского языка и нацмень-

шинств
- обеспечение свободного трансграничного передвижения с Росси-

ей
- отмена Украиной и Западом антироссийских санкций и отзыв ис-

ков, прекращение судебных преследований в отношении России, ее 
физических и юридических лиц

- восстановление договорно-правовой базы Украины с Россией и 
СНГ

- восстановление — на деньги Запада — разрушенной ВСУ после 
2014 года гражданской инфраструктуры Украины.

Комментарий. Это ультиматум. Причем, не только Киеву. 
Который, как и предыдущий, очевидно выполнен не будет. А зна-

чит, далее будет третий (более жесткий). 
И так далее, пока либо официальный Киев (или кто там будет да-

лее) на него не согласится, либо … (и что очень вероятно) государство 
Украина не исчезнет с политической карты мира.

Комиссар Исчезает
Я думаю, что русско-украинский конфликт закончится заключени-

ем большой сделки между Москвой, Киевом и Западом.
Почему именно закончится, а не зависнет нерешенным навсегда?
Потому что ни от одного другого Кипра и Кашмира в мире - не зави-

сят судьбы глобальной политики и торговли в таком масштабе. Слиш-
ком много всего ценного оказалось подвешено на фронтовых и санк-
ционных нитях, чтобы бросить все эти ресурсы в таком виде насовсем.

Выглядеть эта сделка будет примерно так. 
Украина откажется от территориального реванша и признает новые 

границы, Россия ей очень хорошо за это заплатит, ну а Запад даст Укра-
ине, в ее новых границах, гарантии безопасности, а с России снимет 
санкции.

Но сейчас этот хэппи-энд невозможен.
Заключить эту сделку смогут только новые поколения политиков 

Москвы и Киева, уже достаточно отстраненные и охлажденные для 

https://t.me/komissarischezaet/353
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такого торга.
А до того - чтобы это соглашение стало реальным - многое должно 

произойти.
Во-первых, - и это самое главное, - Россия должна отбить украин-

ские атаки на поле боя, укрепить и слегка расширить зону своего кон-
троля, показав миру, что бывший украинский юго-восток необратимо 
стал русским, а попытки отбить его силой безнадежны. Это, повторяю, 
главное, поскольку на компромисс может рассчитывать только силь-
ный.

Далее, на фронте должно состояться перемирие, инициатором ко-
торого станет Запад, когда и если западные избиратели перестанут по-
нимать, зачем им продолжать финансирование ВСУ без внятных ре-
зультатов.

Далее, Украина должна будет пережить грандиозное разочарова-
ние в том, что в новой мирной жизни Запад якобы будет вкладывать 
в нее сотни миллиардов и превращать ее в Германию и Швейцарию. 
Им должно стать ясно, что нынешняя поддержка Украины была вы-
звана только и исключительно ситуативным желанием нагадить рус-
ским, но стратегически содержать украинцев Запад не будет, предска-
зуемо предпочитая переложить эту ответственность на Москву. Денег 
хотите? Договоритесь с Кремлем, он как раз хочет санкции снять. На 
волне этого грядущего разочарования в Киеве может возникнуть ре-
визионистское правительство (но не в смысле «дружбы» с Россией, а 
в смысле рационального отношения к переговорам с ней).

Далее, раны должны хотя бы отчасти зажить. Новые территории - 
«утрамбоваться» в составе России, украинские эмигранты - обустро-
иться там, куда они бежали, а ветераны - утратить желание возвра-
щаться в окопы. Вместо ярости должна возникнуть рутина.

И, наконец, Юрий Владимирович не должен выдвинуть Михаила 
Сергеевича. То есть молодое поколение кремлевских политиков долж-
но оказаться достаточно умным и твердым для того, чтобы не проде-
шевить, не сдать все и всех за снятие санкций и рюмочку похвалы. Учи-
тывая отрицательный отбор бюрократии, это непросто. 

И только если все это произойдет, начнется уже настоящий, оконча-
тельный, то есть холодный и практичный (а не безумно-беловежский) 
развод бывших братских народов.

Но для этого, еще раз повторим, нужно устоять на поле боя.

Рамзай
ВС России получили в зоне СВО уже сотни новейших танков Т-90М 

и Т-72Б3М.
К настоящему моменту российской оборонной промышленностью 

в зону СВО поставлено несколько сотен новых, только что сошедших 
с конвейера танков. Это преимущественно танки Т-90М «Прорыв», а 
также глубоко модернизированные машины Т-72Б3М.

Т-90М и Т-72Б3М наголову превосходят по боевым характеристи-
кам те танки, в том числе стран НАТО, которые есть в наличии у укра-

https://t.me/ramzayiegokomanda/2119
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инских войск или будут им поставляться в ближайшем будущем. В во-
йсках танки дооснащаются дополнительной динамической защитой.

Обыкновенный царизм
На видео огромное скопление техники ВСУ, скорее всего, где-то на 

полигоне на Украине.
И никто по ним не бьет и не уничтожает, а могло бы хватить всего 

нескольких высокоточных ракет. 
В этой связи у нас тут назрела парочка вопросов: Что там с военны-

ми спутниками, где разведка, куда летят калибры?
И почему этот украинский гей-парад еще не превратился в пепел и 

окалину?

Раньше всех. Ну почти.
Актриса Мария Шукшина считает, что надо избавляться от западных 

ценностей в культуре России, связанных с разрушением семьи и рели-
гии, русофобией, и предложила «заканчивать с невмешательством го-
сударства» в творчество. 

Шукшина предложила провести содержательный анализ того, что 
транслируется народу по телевизору, в театрах, в музеях и в других 
местах.

Анатолий Шарий
Если Украина потеряет Бахмут, Киев быстро столкнется с давлени-

ем международного сообщества, а внутри страны его будут подталки-
вать к компромиссу с Россией — Зеленский

То, о чем я говорю уже пару месяцев. Западу нужны победы, а не 
сдача. 

Но в таком случае, РФ разумно было бы бросить все силы и взять 
Бахмут. Не бросают. Ведь это реально можно продать как победу по-
бед. 

Венец «Великой Бахмутской Войны» 2022-23 года. Можно парад 
провести. 

Но не бросают все силы. 
И тут все четче вырисовывается гипотеза о «сжигании живой силы 

противника». 
Свои потери - зеки, потери Украины - лучшие из лучших. 
Вся эта война выбьет украинский генофонд на поколения, а вот та-

кие мясорубки перемалывают «военный генофонд», если можно так 
сказать. 

Хотя я остаюсь при своем - сдача принесла бы репутационные поте-
ри, но сохранила бы тысячи жизней, а ударить можно в другом месте.

GREY ZONE
«Если Бахмут падёт перед Россией, то Путин «продаст эту победу 

https://t.me/ordinaryczarizm/1479
https://t.me/bbbreaking/151638
https://t.me/ASupersharij/17412
https://t.me/grey_zone/17951


ОГЛАВЛЕНИЕ 582ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ МАРТА

Западу, своей общественности, Китаю, Ирану», и попробует получить 
международную поддержку, чтобы заставить Украину пойти на непри-
емлемые компромиссы» — заявил президент Украины Владимир Зе-
ленский

Евгений Пригожин ответил на заявление Владимира Зеленского сле-
дующими словами:

— «Если “Группа Вагнера” погибнет в “бахмутской мясорубке” и за-
берёт с собой ВСУ, а также приданные ей силы с иностранным воору-
жением, и даст возможность русской армии идти дальше защищать 
интересы России, значит мы выполнили свою историческую роль. И 
здесь можно поставить точку. Но я бы сказал ещё одно предложение.

Все остальные должны не щёлкать, все остальные должны быть го-
товы, все остальные должны идти вперёд. Фланги Юг и Север (*пока 
все силы стянуты в Бахмут) должны идти вперёд и рвать всё осталь-
ное. Тогда история повернется вспять.»

Обыкновенный царизм
Евгений Пригожин заявил, что победа России в битве за Бахмут унич-

тожит украинскую армию и станет «величайшим поворотным момен-
том в этой войне и в истории».

«Битва за Бахмут сегодня практически уничтожила украинскую ар-
мию», — сказал Пригожин. По его словам, если ЧВК Вагнер победит 
в этом сражении, то «на шахматной доске останется только одна рос-
сийская армия».

Одновременно он дал понять, что эта битва может оказаться по-
следней для самих «вагнеров». «Если ЧВК «Вагнер» погибнет в этой 
мясорубке и заберет с собой ВСУ и тем самым даст возможность рос-
сийской армии дальше защищать интересы России — значит мы вы-
полнили свою историческую роль и здесь можно поставить точку», — 
заявил Пригожин.

В Киеве также придают большое значение битве за Бахмут. Так, по 
словам Зеленского, в случае поражения ВСУ украинское общество нач-
нет подталкивать его к «компромиссу с Москвой». Речь однако идет, 
скорее, о политической неудаче.

Вагнерам пожелаем воинской удачи, но с победой в Бахмуте для 
России война не закончится. Даже если в Кремле ограничатся выхо-
дом на административные границы Донбасса, впереди нас ждут бе-
тонные укрепы в Краматорске и Славянске. Война растянется еще как 
минимум на несколько лет. Победа должна быть за нами.

Что-то знаю / Павел Данилин
Интересно, что сигнал от Дмитрия Пескова, что нам нужна воен-

ная победа над бандеровским режимом, уничтожение современного 
украинского государства в его настоящем виде, и затем только - после 
реализации целей СВО - политико-дипломатическое урегулирование, 
совпал с истерическим интервью Зеленского АР, в котором он уверя-
ет, что если хоть чуть чуть снизится поддержка нацистского режима со 

https://t.me/ordinaryczarizm/1478
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стороны США, он пойдет на переговоры с Москвой.
Ну, раз нам все равно теперь не с кем среди нацистов переговари-

ваться, может, хватит терпеть визиты Зеленского на законную россий-
скую территорию? Ну и пусть героизируют потом дохлого наркомана. 
Чего уж теперь-то?

И может, пора уже начинать по-настоящему?

Логика Маркова
В Бахмуте Зеленский грамотно повторяет тактику Гитлера. Под Мо-

сквой в конце 1941 года Гитлер настоял на том, чтобы Вермахт не от-
ступал, а жестко стоял на рубежах. Несмотря на то, что генералы все 
были за тактическое отступление. Сейчас военные историки согласны, 
что в этом Гитлер был прав и жесткая оборона позволила Вермахту со-
хранить фронт и подготовиться к мощному наступлению  лета 1942 
года на юге. Кстати, как раз через Донбасс.

Оборона Бахмута позволяет Зеленскому не сдать Славянск и Кра-
маторск и другие территории Донбасса. 

Оборона Бахмута позволяет Зеленскому выиграть время для подго-
товки мощного наступления ВСУ на юге. 

Зеленский вообще почему то очень изучает и использует находки 
Гитлера. Видимо, чувствует с ним общность «артистической личности 
в политике».

НЕЗЫГАРЬ
Мнение экспертов. Директор Института политических исследований 

Сергей Марков, автор телеграм-канала «Логика Маркова»  – о причи-
нах отсутствия российского наступления на Украине.

Информационные ресурсы пишут о Бахмуте, но в Бахмуте, как 
утверждает Евгений Пригожин, воюет практически только ЧВК «Вагнер». 
А где же огромная российская армия? Это же группировка размером 
до полумиллиона человек, с учетом 300 тысяч ранее мобилизован-
ных. Где она? Она разбита повзводно и ведет бои местного значения 
на всем огромном участке 1000-километрового фронта?

Нет, считается, что эта армия, включая 300 тысяч мобилизованных, 
создана для того, чтобы наступать, вести большое стратегическое на-
ступление на Украине. Но этого наступления ожидали в декабре, ян-
варе, феврале. Прошла зима, однако российского большого наступле-
ния так и не произошло. Почему?

Есть несколько версий, объяснений этой главной загадки. Первая 
версия - погода. Всю зиму продолжалась распутица, твердой земли не 
было, поэтому возможности наступления были заметно затруднены 
погодными условиями. Теперь все будут ждать начала летней погоды 
и твердой почвы?

Вторая версия - неготовность армии России. В этом есть своя логи-
ка, потому что одной из главных причин неуспеха армии России было 
отставание нашей армии от украинской в количестве солдат, вооруже-

https://t.me/logikamarkova/5812
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ний, снарядов. Логично, что имея за спиной неуспех из-за этого недо-
статка, руководство российской армии хочет накопить огромные ре-
зервы. Однако, по всей видимости, экономика России не смогла вы-
полнить эти заказы армии России, не сумела вооружить 300 тысяч че-
ловек для крупной наступательной операции.

Третья причина заключается в том, что происходят попытки обеспе-
чения военным образом условий для наступления. Для наступления 
очень важна поддержка авиации. Однако до сих пор у российской ави-
ации нет господства. Украинская система ПВО не дает авиации развер-
нуться, идет прощупывание и подготовка к подавлению украинской 
системы противовоздушной обороны. Это занимает долгое время.

Четвертая возможная причина – некие стратегические опасности. В 
то время, когда все ожидают российского наступления, а оно не про-
исходит, одновременно идет вооружение украинской армии. Получа-
ется, что если армия РФ начинает наступать, то по ней бьют подготов-
ленные украинские резервы, и российская армия оказывается в слож-
ной ситуации.

Возможно, легче подождать украинского наступления, которое не-
избежно произойдет. И тогда разгромить ВСУ, обеспечив развал все-
го украинского фронта. Это в какой-то мере повторение возможного 
формата Курской битвы.

Пятое возможное объяснение – поиск слабых мест в украинской 
обороне. Киевский Генштаб неоднократно указывал на то, что армия 
России осуществляет множество небольших ударов, прощупывая сла-
бые места. Таковой, кстати, была и украинская тактика минувшей осе-
нью. Тогда ВСУ нашли брешь в районе Балаклеи, Изюма и Купянска - 
именно там Украина нанесла свои главные удары. Возможно, армия 
России не может пока найти эти слабые места.

Некоторые считают, что катастрофический проигрыш во времени 
–стиль нынешней военной кампании, что Россия просто привыкла к 
этому. Дескать, это объясняется какими-то внутренними механизма-
ми.

Некоторые западные аналитики считают, что Россия неспособна к 
крупному наступлению по целому ряду причин, в том числе и эконо-
мических.

Наверняка мы услышим разные версии, но спустя некоторое время 
мы обязательно узнаем об истинных причинах. Все тайное становит-
ся явным.

Сладков+
УКРАИНСКОЕ НАСТУПЛЕНИЕ. КАКИЕ ЕСТЬ ВАРИАНТЫ?
Да никаких. Наступление будет. Если мы первыми не ударим. Дело 

в том, что украинская Антироссия – это проект, в него вложены день-
ги. Нужен результат. 

Лучший результат - накопление российских поражений, снижение 
международного статуса России, - дружат только с сильным, сильный 
не проигрывает. А мир, затюканный Штатами, уже подумывает: пер-

https://t.me/Sladkov_plus/7448
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вый оппонент доллара, который не просто держится, но и неплохо 
себя чувствует с 14-ю тысячами санкций-то.  

Поэтому, думаю, для Украины уготована судьба атакующего факто-
ра. Пойдут в наступление по-любому. 

Владимир Зеленский слабо отбивается: «Самолетов нет, без них 
нельзя», «Танков мало, надо ещё». 

Пентагон, напротив: «Шансы хороши, надо наступать». Можно пред-
ставить, что вместо ВСУ против нас стояла бы группировка США: 50К 
погибших, потом 100К погибших, 200К погибших американцев… Да 
Капитолийский холм давно бы сровняли с землёй. 

А у украинцев «неплохие шансы». Шансы на что? Сломать оборону, 
которая, Слава Тебе Господи, подготовлена, как надо?   

200 тысяч группировка ВСУ. Это даже не 1 к 1, к нашей, это меньше. 
И Киев без прикрытия. 

Мы свободны в выборе, у ВСУ - один путь, без света в конце тонне-
ля. Киев выжимает из страны последнее. Своих резервов нет, ни в фи-
нансах, ни в экономике, ни, конкретно, в ВПК. Украина - не свободная 
страна, что в США решат, то и будет.  

Умный еврей при губернаторе
В США забраковали планы ВСУ против России. По поводу амбици-

озного замысла Киева откровенно высказался Марк Милли. По мне-
нию Андрея Перлы, Украине уже фактически подписали приговор.

Политический обозреватель телеканала Царьград Андрей Перла в 
программе «Скрытые смыслы» обратил внимание на очередное ин-
тервью с руководителем Объединённого комитета начальников шта-
бов армии США генералом Марком Милли.

Военачальник среди прочего откровенно выразил своё отношение 
к плану президента Украины Владимира Зеленского начать наступле-
ние на Крым и захватить полуостров.

Марк Милли назвал эту идею максималистской и признался, что не 
верит в успех этой операции. Обозреватель «Первого русского» уви-
дел в этом ключевой знак:

«На секундочку, а кто у нас санкционирует операции украинской ар-
мии? Не господин ли Милли? Вероятно, через каких-то подчинённых, 
посредников. Но всё же начальник-то у них кто? А начальник именно 
он».

Выходит, что тот, кто должен был бы одобрить амбициозный замы-
сел киевского режима, уже фактически забраковал эти планы ВСУ, на-
правленные против России. Андрей Перла резюмировал:

«Как интересно… В целом если мы сегодня изучим информацион-
ную повестку, то увидим, что уже существует целый класс западных 
экспертов, которые говорят следующее: во-первых, войну против Мо-
сквы надо заканчивать и, во-вторых, она неизбежно завершится поте-
рей части украинских территорий».

https://t.me/governorsjew/6764
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ЖИВОВ Z
Советую всем волонтерам, которые возят помощь военным на хер-

сонское и запорожское направление, максимально ускориться и в са-
мое ближайшее время привезти и передать все что можно. Скоро все 
начнется.

ЖИВОВ Z
Сегодняшние удары по Мелитополю необходимо рассматривать в 

контексте грядущего наступления. Удар по жд-депо призван ослож-
нить военную логистику. Можно также ожидать удары по другим ин-
фраструктурным объектам, например, мостам.

Объясняет Readovka
Лёд готов тронуться — Резников грозит скорым наступом
Незалежный министр обороны в очередной раз проговорил то, что 

и так всем известно: зима весна близко, а как только просохнет земля 
— стройные колонны укровермахта на западной технике отправятся 
на смерть за рейтинг Байдена. Кроме того, Резник вскрыл очередной 
секрет Полишинеля: оказывается, украинская армия будет наступать 
по нескольким направлениям.

ВАУ. А мы то не догадывались! Так что министр не сказал вообще 
ничего нового. Мы видим лишь очередную психологическую опера-
цию со стороны противника, а не то, что Резников проболтался или 
вскрыл карты.

Собственно, нам нечего добавить, кроме того, что мы писали ранее. 
Враг наверняка попробует нанести отвлекающий удар в направлении 
на Артёмовск с целью не только подсобить своим «смертникам-полу-
окруженцам», но и нанести поражение силам группы «Вагнера». Так-
же опасения вызывает ситуация на угледарском направлении.

В любом случае, ВС РФ должны ориентироваться на имеющиеся 
разведданные и приложить максимум усилий к вскрытию замыслов 
противника. ВСУ действительно скоро начнут пробовать нашу оборо-
ну на прочность, а все — от президента до рядовых бойцов — пони-
мают, как важно обломать вставные западные зубы неонацистской 
гадины.

Оплот
Готовится хохлонаступ на Сватово. 
Боевики укрорейха готовятся к земле. А все ради чего? Чтобы кро-

вавый клоун со своей шайкой продолжал набивать карманы деньга-
ми, а свой нос порошком. Сильная идея! Стоит помереть.

ЖИВОВ Z
Западные страны ожидали российского наступления в феврале-мар-

те. Об этом свидетельствуют в том числе заявления западных полити-
ков, которые в феврале предрекали решающие недели в судьбе Укра-
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ины. 
Доподлинно неизвестно, почему российские войска не предприня-

ли наступления на север и запад Украины. Если верить основателю 
ЧВК «Вагнер» Пригожину, причина кроется в недостаточной прорабо-
танности наступательной операции, которой «нельзя командовать из 
кабинетов». Многие отмечают, что планы наступления были отмене-
ны после разгрома мотострелков под Угледаром.

Что бы ни стало реальной причиной «отказа от инициативы», мы 
решили не предпринимать ничего сверх штурма Угледара и Бахмута. 
В Бахмуте есть результат - бои идут уже в центре города. Там ВСУ так-
же обещают контратакующий удар во фланг, но что-то подсказывает, 
что мы к нему готовы.

Кроме отказа от от наступления с севера, Генштаб также решил сме-
нить тактику ракетных атак украинской инфраструктуры. Об этом сви-
детельствуют заявления противника. Эта тактика базировалась на идее 
«принуждения Украины к миру», которая предсказуемо оказалась на-
прасной надеждой. Украина находится в такой глубокой зависимости 
от США, что никакие переговоры им вести не дадут, даже если Россия 
обратит в пепел все украинские системы жизнеобеспечения. В связи 
с этим на смену массовым ударам по гражданской инфраструктуре 
придут удары по военной - путям подвоза, технике и живой силе про-
тивника. Спустя год Минобороны наконец-то увяжет логику ракетных 
ударов с остальной логикой СВО.

Планы противника понятны: ему нужны медийные и реальные по-
беды на фронте, чтобы оправдаться перед западными инвесторами и 
собственным населением, которое киевская власть взяла в заложни-
ки. А вот планы России пока неясны. Превентивно купировать поток 
западных вооружений мы не стали, вместо этого идут планомерная 
подготовка к эшелонированной обороне новых российских регионов 
и пополнение запасов. Есть надежда, что за последние месяцы армия 
и ВПК смогли обучить резерв и накопить боеприпасы и современную 
технику. Судьба второго года СВО решится в оборонительных боях.

Оκτагон
В Москву прибыла группа китайских специалистов по киберугрозам 

в составе 41 человека. 
Подтверждается информация о предметном взаимодействии спец-

служб России и Китая по итогам визита председателя Си Цзиньпина в 
Москву.

Как стало известно «Октагону», в совместном с российской сторо-
ной проекте китайскими коллегами будет произведен анализ и подго-
товлена техническая дорожная карта по полной блокировке YouTube.

Часть технологий от комплекса «великой китайской firewall» предо-
ставит НОАК КНР, остальное будет базироваться на российских и бело-
русских разработках. Блокировка YouTube согласно графику будет воз-
можна в 4 квартале 2023 года. Затем будет доступна работа по блоки-
ровке всех типов VPN. Пилотный проект по блокировке может осуще-

https://t.me/octagonmedia/13712
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ствить «Ростелеком», а в случае успеха – все частные и полугосудар-
ственные провайдеры.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Американская стратегия управления миром - управляемый хаос - бу-

мерангом вернулась обратно и стерла идентичность, сознание и раз-
рушила саму Америку, превратив ее в посмешище с педорастией и се-
мидесятью двумя гендерами. Господь все управил. Аминь

АДЕКВАТ Z
В копилку блестящих, безо всякого преувеличения, экономических 

достижений прошлого года: внешний долг страны по его итогам сокра-
тился на 102 миллиарда долларов, более чем на двадцать процентов, 
до 380,5 миллиардов, минимума за много лет. Значительная часть ре-
кордного профицита внешней торговли пристроена именно сюда.

Из этих 380,5 миллиардов государственного долга - 46,1, остальное 
- задолженность банков и бизнеса. И еще из этих 380,5 почти треть 
номинирована в рублях, то есть не зависит ни от каких превратностей 
валютных курсов.

Весь внешний долг теперь составляет 16,7% ВВП против 26,2% го-
дом ранее. Доля суверенного долга к ВВП - два, собака, процента. Все 
эти цифры хоть партнерам, хоть противникам приходятся предметом 
обоснованной лютой зависти: у Китая с немцами этот процент в райо-
не 70, у американцев - в районе 130, у Японии - перевалил за 260.

Запас финансовой прочности у страны огромен, и свою роль в гло-
бальном противостоянии этот фактор уже играет и еще сыграет.

Олег Царёв
Читаю новость: 
Россия практически полностью погасила свой внешний долг. За год 

внешний долг снизился более, чем на 100 млрд долл.
Ну скажите. Это нормальные люди? У нас запад золовалютные ре-

зервы украл, а наш Минфин ускоренно им долги погашает. С такими 
чиновниками страна никогда богатой не будет.

Вспоминаю вопрос Милюкова: «Это глупость или измена?» и скло-
няюсь ко второму варианту.

https://t.me/The_Kyva/5139
https://t.me/politadequate/7381
https://t.me/olegtsarov/5775
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ТРИДЦАТОЕ МАРТА

Сегодняшние темы:
• Киево-Печерская Лавра и СВО как священная война с Антихри-

стом,
• Еще немного Москалева,
• Новое назначение Александра Ходаковского,
• Арест корреспондента WSJ Гершковича по обвинению в шпиона-

же, 
• Надо ли учить вывезенных из Украины детей украинскому языку, 

а студентов Физтеха - китайскому,
• Еще чуть-чуть про ядерное оружие,
• Много яркой международной аналитики.

Николай Стариков
Полагаю, никто не ожидал иного исхода.
Тоталитарный нацистский режим + сатанизм.
Какой ещё вердикт суда возможен?
Суд отклонил иск канонической УПЦ о признании недействитель-

ным одностороннего расторжения договора аренды Киево-Печерской 
лавры, заявил министр культуры Украины.

Раньше всех. Ну почти.
На территорию Киево-Печерской лавры зашла полиция с автомата-

ми — очевидцы

AGDchan
Начинается штурм.

Vоенкор Котенок Z
Наместник Киево-Печерской Лавры митрополит Павел  обратился к 

зеленскому.
«Господин президент! Говорю вам и вашей своре, что наши слезы 

не упадут на землю, они упадут вам на голову. Вы думаете, что, войдя 
во власть на наших спинах, вы можете так поступать? Господь не про-
стит ни вам, ни вашей семье! 

Потому что сегодня 220 человек братии выброшены вами на улицу. 
Потому что вы не смогли принять митрополита Киевского Онуфрия с 
Синодом. Вы не смогли остановить одержимого буйством, злобой, не-
навистью и дьявольским возбешением министра культуры – значит, 
он творит все с вашего разрешения. Горе вам. Бойтесь!».

Логика Маркова
Это из видео обращения наместника Киево-Печерской Лавры, из ко-

https://t.me/nstarikovru/36366
https://t.me/bbbreaking/151758
https://t.me/Agdchan/9644
https://t.me/voenkorKotenok/46417
https://t.me/logikamarkova/5828
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торой после 972 лет сегодня ночью изгнаны православные монахи по 
приказу Зеленского, исполняющего приказ своего начальника в США. 
На их месте будут размещены участники псевдо православной поли-
тической секты ПЦУ, созданной ЦРУ США. План разработан Джеффри 
Пайетом, послом США в Греции.

Сергей Миронов
Не успел Зеленский прокукарекать, что «Украина – это территория 

самой большой религиозной свободы в нашей части Европы», как на 
территорию Киево-Печерской лавры пришли силовики с автоматами. 
Напомню, как раз истек ультиматум, который бандеровские чинуши 
предъявили монахам, чтобы те покинули свой дом – православную 
святыню с тысячелетней историей.

Монахи, конечно, возмущались, заявляли, что решение незаконно, 
обратились в суд. Уверен, все это бесполезно: вместо суда им устроят 
судилище и маски-шоу с насильственным выселением и дальнейшим 
заключением под стражу самых упорствующих. Ведь в планах бесов-
ской украинской власти не сохранение Лавры, а разрушение и устрой-
ство на ее месте раскольничьего капища под видом «религиозной сво-
боды».

Свободу в Киеве давно понимают как свободу от православия, от 
всего русского, от закона и от человечности в целом. Всех несоглас-
ных можно притеснять, сажать в тюрьмы и просто убивать – по одно-
му или всех сразу, как в Донбассе.

 Вот против чего воюет сегодня Российская армия. Настоящая сво-
бода наступит только тогда, когда Украина избавится от неонацистско-
го режима и все бесы будут изгнаны из святого для всех православных 
людей места. Победа будет за нами!

Рудалёв
Все приложившие руку к Лавре высшие украинские должностные 

лица должны быть уничтожены. 
Если это не произойдет, подобное станет сигналом о предательстве 

Православия, когда все возможно. 
Если Православие не сможет себя защитить, его не будет. На Украи-

не это уже почти произошло. А после и в России Православие превра-
тится в подобие фольклорной деревни. 

Православие должно взять в руки оружие, стать воинственным. 
Должно защищаться.

Vоенкор Котенок Z
Куда ж без иуды? 
Как заявил управляющий делами УПЦ митрополит  Антоний, кроме 

одного монаха, из братии Киево-Печерской Лавры никто в ПЦУ не пе-
решел. 

 «В СМИ начала распространяться недостоверная информация о 

https://t.me/mironovonline/7050
https://t.me/rudalev_andrej/572
https://t.me/voenkorKotenok/46424
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массовом переходе братии монастыря в ПЦУ. Хочу официально зая-
вить: такая информация не соответствует действительности. К настоя-
щему моменту, кроме отца Авраамия в ПЦУ никто не перешел», - со-
общил Антоний.

Он заявил, что архимандрит Авраамий «стал на путь предательства». 
Укронацисты моментально назначили иуду Авраамия по фамилии Ло-
тыш «наместником Лавры» от ПЦУ. 

Kotsnews
К Киево-Печерской Лавре приехали члены комиссии заповедника.
Верующие УПЦ блокируют их работу. Они взяли членов комиссии в 

кольцо и не допускают  их к зданиям, которые они хотят проверить. 
Судя по видео, Лавру защищают преимущественно женщины.

Vладислав Угольный
Реальность омерзительна: вот говорят, мол мы с укронацизмом во-

юем или там с НАТО. Да хоть с марсианами. Это не так. Война идет про-
тив обмельчания человечьего в первую очередь.

Всмотритесь в приложенную картинку, это кадр из Киева. Там нын-
че православные бабушки блокируют работу комиссии украинской, 
которая должна УПЦ МП выкинуть из Киево-Печерской Лавры.

Членкыня комиссии снимает это нарушение и препятствование ра-
боты комиссии на телефон. Взгляд касается чехла на ее телефоне и... 
бинго. Там изображение мультяшного деда-извращенца из мультфиль-
ма «Рик и Морти». 

Т.е. будущее православной святыни (ну вот серьезно, не важно, рус-
ская она святыня или нет, насчет этого можно спорить очень долго, но 
она точно православная, это не оспоримо) решает какая-то пизда (нет, 
это не сексизм, это факт) с культурным уровнем Алексея Навального и 
«ряяяяя, молодежные мультики с сортирным юмором — круто»

Это оскорбительно.
Этих людей необходимо люстрировать и, не знаю, вводить ценз на 

посещение театра для чиновников.
Иначе мы окажемся с одним сплошным «Риком и Морти»
Ах да, мультфильм этот создавали педофилы, ага.
---
Вишенка на торте — спасибо подписчику — на чехле написана «типа 

крутая» фраза на английском:
Я прошу прощения, но твое мнение мало значит для меня — это 

если переводить буквально
Т.е. в Киево-Печерскую Лавру сейчас зашел СОВЕТСКИЙ ХАМ и заяв-

ляет, что его не ебёт постороннее мнение. Всё это происходит под фор-
мальным объяснением, мол спасают заповедник. Культура-шмульту-
ра, ебана мать, понимать надо.

https://t.me/sashakots/39104
https://t.me/zola_of_renovation/4706
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Что-то знаю / Павел Данилин
С точки зрения историка, мой взгляд на современную ситуацию в 

контексте религии прост – сейчас мы находимся на финальном этапе 
подготовки пришествия Антихриста. Нынешний разврат, отказ от мо-
рали и так далее – суть питательная среда для появления таких как Ан-
тихрист. И для этого нет необходимости в воплощении дьявола в че-
ловеке. Человек уже переплюнул сатану. 

Иоанн Дамаскин: “Не сам диавол сделается человеком, подобно 
тому, как вочеловечился Господь, да не будет! Но родится человек от 
блудодеяния и примет на себя все действования сатаны, ибо Бог, пред-
видя будущее развращение его воли, попустит диаволу поселиться в 
нем”.

Какой будет Антихрист? 
Это будет нечто или некто, по словам апостола Павла, “…превозно-

сящийся выше всего, называемого Богом или святынею…” То есть, про-
тивный любой религии, любому верованию. Что мы, кстати, наблюда-
ем сегодня в идеологии либерализма.  

Антихрист будет всеобщей доминантой. В Евангелие Сатана говорит, 
искушая Христа о пределах своей власти: «Тебе дам власть над всеми 
сими царствами и славу их, ибо она предана мне, и я, кому хочу, даю 
ее». А Иоан Богослов добавляет: «и дана была ему власть над всяким 
коленом и народом, и языком и племенем». Опять же, сюда лучше 
всего пока что подходит не конкретный человек, а такая гнусная и та-
кая притягательная зеленая бумажка, но кто я такой, чтобы учить уче-
ных людей, которые таки уверяют, что Антихрист – это не явление и не 
идея, а конкретное воплощение и того и другого. 

Дальше в Апокалипсисе Иоан Богослов рассказывает о современ-
ной цифровизации и прочих достижениях прогресса: «И он сделал то, 
что всем, малым и великим, богатым и нищим, свободным и рабам, 
положено будет начертание на правую руку их или на чело их, и что 
никому нельзя будет ни покупать, ни продавать, кроме того, кто имеет 
это начертание, или имя зверя, или число имени его», а также расска-
зывает о каком-то диком тоталитаризме, который трудно представить: 
«И дано ему было вложить дух в образ зверя, чтобы образ зверя и го-
ворил и действовал так, чтобы убиваем был всякий, кто не будет по-
клоняться образу зверя». Впрочем, многое из того, что еще лет 15 на-
зад было трудно представить, сегодня является составной частью на-
шей реальности. Расшифровывать этот пассаж применительно к дню 
сегодняшнему нет смысла, поживем – увидим. 

Далее – Антихрист будет, безусловно, воевать с Церковью и с Богом 
через откровенное богохульство. Тут мне трудно как-то комментиро-
вать решения церквей типа англиканской, протестантской и других, где 
педерасты и лесбиянки становятся священнослужителями. Так вскоре 
и педофилы (открытые) получат кафедры, а те, кто был осужден за пе-
дофилию у католиков ли, у протестантов ли – будут беатрифицирова-
ны. Что это, если не поругание Церкви, не хула на Церковь, я не знаю. 
Фактически значительная часть Церкви (а именно ее Западная ветвь) 
уже целиком и полностью захвачена Антихристом, и смешной дядь-

https://t.me/ctotoznayu/3545
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ка в белом платье и тонзуре лишь подчеркивает это своими нелепы-
ми трепыханиями в разные стороны (будто его рвут на части ангелы и 
демоны). А уж про богохульство в культуре я и не говорю. Причем, это 
богохульство считается абсолютной нормой. А защита от богохульства 
– порицается. 

Апостол Павел уверяет, что Антихрист «в храме Божьем сядет как 
Бог, выдавая себя за Бога». И тут опять же, иносказательно если под-
ходить к вопросу, то мы эти белые купола храмов знаем – и Капитолий 
и Белый дом, и еще некоторые подобные организации, да и в Ватика-
не, нельзя исключать, что следующий Папа не будет немного того… с 
рожками зверя.

Что до нынешней ситуации на Украине – то она канонически подхо-
дит под тот самый финальный этап подготовки пришествия Антихри-
ста. 

И единственная надежда на то, что Церковь выстоит, как говорит-
ся в Евангелие «врата ада не одолеют ее». Но если не защищать свою 
веру. Если не защищать свои традиционные ценности, то тогда при-
шествие Антихриста не остановить. 

Тогда – три года и все.

Герман Садулаев
Всё отчётливее проступает сущность украинской битвы как джи-

хада, религиозной войны. Мы не хотели. По большому счёту, мы не 
были готовы. И не были достойны. Но Господь призвал - рабочих, учи-
телей, поэтов, заключённых, примерных отцов и непримерных, всех 
призвал - в воинство ангелов. И вот такое оно, корявое. С воровством 
и тупостью, на старых танках и ржавых «буханках», в снарядном голо-
де, в одежке, собранной с миру по нитке гуманитарщиками, с идиоти-
ческими планами генштаба по штурму в лоб крепостей, вот такое оно. 
И над ним видимое знамя трехцветное, то ли власовское, то ли серб-
ское или французское. И невидимое знамя красное, ангельское. И зе-
лёное знамя джихада. И валькирии в небесных санитарных машинах 
забирают героев на небо. И Кришна стоит в колеснице, а Арджуна пла-
чет: почему я должен убивать своих братьев? И Кришна говорит ему: 
не плачь. Смотри, они уже все мертвы. Да и нет никакой смерти. Под-
ними оружие и сражайся.

Александр Проханов
Призрак бродит по России, призрак сталинизма. По опросам, 70 про-

центов народа считает Сталина положительным героем русской исто-
рии. Экс-президент Медведев, апологет олигархического государства, 
в назидание нынешним министрам цитирует телеграмму Сталина, ко-
торую тот отправлял директорам оборонных заводов.

Схватка на Украине обнаружила блеф ельцинского государства, ко-
торое не было государством, а лишь бутафорией, изготовленной аме-
риканскими декораторами. У этого государства не оказалось армии, 
способной победоносно войти в Киев и Харьков. У этого государства 

https://t.me/germansadulaev/1208
https://t.me/aleksandrprohanov/151
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не оказалось достаточного количества оборонных заводов, способных 
безостановочно выпускать самолёты, танки, ракеты. У армии не ока-
залось командиров младшего, среднего и высшего звена, ибо в пред-
шествующие годы были уничтожены десятки военных училищ. У это-
го государства не оказалось промышленности, способной сопротив-
ляться санкциям, ибо у российской промышленности больше не было 
станкостроения, шарикоподшипникового производства, элементной 
базы. У этого государства не было системы управления, адекватной 
времени, в этой системе всё ещё господствовали стихии рынка, не-
планового, слепого реагирования на обстоятельства. Не оказалось па-
триотической, государственно мыслящей элиты, ибо вся она — анти-
народная, антирусская, аморальная, ограбившая Россию — строила 
своё благополучие в недрах западной цивилизации, перенесла туда 
свои состояния, своих детей и внуков, обустроила свои жилища.

У этого государства не оказалось своей культуры, ибо множество 
театральных режиссёров, актёров, звёзд шоу-бизнеса, вскормленных 
этим государством, покинуло его, отреклось от него, в трудный для го-
сударства час бросило на произвол судьбы. И главное, у этого ельцин-
ско-гайдаровского государства не оказалось победной идеологии. То 
была идеология поражения, идеология рабского подражания, идео-
логия, отрицавшая все глубинные, суверенные коды российской ци-
вилизации.

AGDchan
Что такое Украина? Это никакой не национализм и тем более не на-

цизм. Это маркер тех, кто за Лигу Демократий, а она сейчас такая, эта 
Лига, и такая же “демократия” (то есть чистый антигмуниастический 
тоталитаризм), и тех, кто против.

При этом одни целиком на стороне гегемонии (ее рожа — Зелен-
ский).

Другие выжидают, что получится.
Третьи уничтожают рожу Зеленского. Украина здесь вообще не при-

чем. Это война символов. Если за однополярный мир и за западоцен-
тричную гобализацию, то за Киев. Если сомневаешься, то не за Киев. 
Если понимаешь, что против гегемонии, то за Путина.

Украины в этом раскладе нет вообще — ни в одной из версий. По-
кончив с этим недоразумением, раздадут иные карты. И иные симво-
лы будут обозначать одно или другое.

Украинцев купили за национальное государство, путь к которому, 
мол, лежит через русофобию. В мире, где упразднены все националь-
ные государства, а именно это идея Байдена, Шваба и Сороса, нет не 
только России, но нет и Украины. И нет даже США. Отсюда демониза-
ция Трампа и трампизма.

Рожа Зеленского это знак отсутствия всякого национального госу-
дарства — в том числе, и даже в первую очередь, украинского. Он 
обозначает дьявольскую ухмылку чистого нигилизма. Это Квартал 95. 
Не более того.

https://t.me/Agdchan/9657
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Можно было бы посочувствовать украинским националистам, ко-
торые, рано или поздно поняв это, окажутся у разбитого корыта, но я 
им не сочуствую. Раньше надо было соображать и учить геополитику. 
Теперь все, поздно. Вам больше нет места на земле.

А так, сдавайтесь. Хорошо бы организовать украинский батальон 
для борьбы с Зеленским и Байденом. Но можно и не организовывать. 
Порсто Z неклейте и вперед, на врага. Украина будет либо в составе 
великой Евразийской Империи, либо ее не будет вообще.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украинцы, что с нами произошло ? Что с нами сделали ? Ведь еще 

совсем недавно мы жили без этой ненависти друг к другу, растили де-
тей, молились Богу и были счастливы !!! 

Кто-то еще помнит об этом времени ? 
Может пора остановиться, пока этот наркозависимый еврей нас 

всех, не загнал, в землю ?!!!!

Семён Пегов | Дней стих пег
Последние поцелуи Донбасской Зимы в преддверии Русского Апре-

ля. Мы вступаем в эпоху, когда будущее падает прямо как снег на го-
лову — стаи начиненных взрывчаткой птиц, стаи иуд, клянущихся в 
любви к Родине, но пугающихся собственной жирной тени, стаи го-
лых королей и облепленных мухами шутов, стаи напыщенных фари-
сеев, поклоняющихся иудам, стаи силиконовых кукол, чьи рты изма-
заны нефтью — стаи, стаи, стаи… Белые осколки Донбасской Зимы пе-
ремалывают наши сердца, напоминая о неизбежном — у нас нет вы-
бора, мы должны победить. Не взирая на трусов и предателей, не взи-
рая на малодушие тех, кого мы считали близкими и кому доверяли. К 
нам на помощь идут волшебные звери — иранские драконы и смо-
ленские кентавры. Земля трубит в духовые. До Пасхи осталось совсем 
чуть-чуть…

Захар Прилепин
Арестовичу присвоено воинское звание подполковника, пишут укра-

инские СМИ.
Напомню о своей ещё довоенной идее - сформировать воинский со-

став военкоров, в том числе из писателей (я сразу набрал 20 видней-
ших литераторов молодого и среднего поколения, все согласились).

Сейчас бы мы не только на подполковника Арестовича смотрели, 
но слушали бы, скажем, майора Павла Крусанова, и капитана Германа 
Садулаева - и многое выглядело бы несколько иначе.

Потому что это люди колоссального интеллектуального уровня, го-
товые служить Отечеству, анализировать, выступать.

Пошёл с этой идеей в Минобороны, там обрадовались, начали что-
то делать, но вскоре всё заглохло.

И с тех пор не ожило.

https://t.me/The_Kyva/5141
https://t.me/pegpoetry/118
https://t.me/germansadulaev/1211
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Зато у нас Басков есть. 
И патриот Ургант.

ЖИВОВ Z
Политолог: Украина не оставляет Артёмовск, потому что это будет 

ударом по репутации Запада
Российские силы держат Артёмовск в кольце уже вторую неделю и 

установили огневой контроль над дорогой, по которой ВСУ получали 
снабжение. Уход из города украинской армии нанесёт удар не только 
по репутации киевских властей, но и Запада в целом, считает полито-
лог, автор telegram-канала “Живов Z / Битва за Донбасс” Алексей Жи-
вов. Поэтому, не считаясь с огромными людскими потерями, украин-
ская армия продолжает сопротивление.

“Противник израсходовал в Артёмовске огромное количество во-
йск, неисчислимые сотни, тысячи украинских военнослужащих. В слу-
чае оставления это будет серьезным репутационным ударом не толь-
ко для украинской повестки, но и для международной: они вроде бы 
помогают, но результата нет”, - сказал Алексей Живов.

Такое упрямое отстаивание чести западных руководителей удобно 
для российской армии, уверен политолог, поскольку это возможность 
уничтожить силы противника в конкретном месте, а не на растянутом 
фронте.

BRIEF
За последние три недели российские силы, воюющие в районе Бах-

мута, не достигли никаких существенных успехов, сообщил председа-
тель Объединенного комитета начальников штабов ВС США генерал 
Марк Милли. Сам штурм города, по его словам, превратился в «бой-
ню для русских». 

«Украинцы проводят очень эффективную оборону территории, ко-
торая, как оказалось, очень дорого обходится российской армии. За 
последние 20-21 день Россия не добилась никакого прогресса в Бах-
муте и вокруг него», — сказал Милли. 

По его словам, на штурм Бахмута брошены от 26 до 36 тысяч «вагне-
ровцев». Из них шесть тысяч — это наемники, остальные — добро-
вольцы, многие из которых завербованы в тюрьмах. «Так что для рус-
ских это бойня. Их бьют в районе Бахмута, и украинцы очень хорошо 
воюют», — сказал Милли, уточнив, что российские силы несут боль-
шие потери.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Весна на Украине залитая кровью…
Зеленский поставил задачу срочно собрать весь резерв, не задей-

ствованый в подготовке наступления на Запорожском направлении, 
и создать ударный кулак для прорыва в направлении Бахмута ( Арте-
мовска ). 

https://t.me/zhivoff/8667
https://t.me/rusbrief/104712
https://t.me/The_Kyva/5142
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Источник из ОП утверждает, что контрнаступление ВСУ может на-
чаться в ближайшие дни на этом участке. 

Украинцев снова погнали на верную смерть - их там ждут. 
Предположительные потери в этой контр.наступательной операции 

могут составить до 5 тысяч человек со стороны ВСУ.

Объясняет Readovka
Да, сейчас призывников не будут непосредственно привлекать к бо-

евым действиям, но ситуация, когда половина армии воюет с напря-
жением всех сил, а другая часть сидит в казармах — неприемлема. И 
с этим надо что-то делать.

К сожалению, мир входит в очередную турбулентную эпоху, и ни-
кто не может гарантировать, что через несколько лет наши призывни-
ки не будут вовлечены в один из будущих конфликтов. И они должны 
быть готовы, ведь враг не станет спрашивать, кто срочник, а кто кон-
трактник.

Рамзай
ВСУ готовятся к  наступлению на Крым и Белгородскую область. Та-

кое заявление в разговоре с @Putin_Tg_Russia сделал военный экс-
перт Владислав Шурыгин. 

«[Наступление] будет иметь несколько целей. Если будет выбрана 
политическая цель, скорее всего это наступление будет где-то на севе-
ре. В том числе, вполне вероятно, что и с заходом на территорию РФ в 
сторону Белгорода», — сказал Шурыгин. 

Ранее военкор РИА «Новости» Андрей Коц заявил, что ВСУ ВСУ мо-
гут нанести удар на Токмак (Запорожская область), чтобы выйти на Ме-
литополь и Бердянск, после которых открывается дорога на Крым.

Сладков+
Украина считает решающим сражением наступление на Крым. Я 

считаю, нашим решающим сражением станет освобождение Одессы.

Логика Маркова
Контрнаступление ВСУ будет в середине апреля ? В Украине сейчас 

введена жёсткая цензура на любую информацию о возможном контр-
наступлении ВСУ. Это косвенное свидетельство того, что ВСУ и Пента-
гон закончили подготовку к контрнаступлению и оно с высокой веро-
ятностью начнётся в ближайшее время. Идеальное время - середина 
апреля. Земля просохнет, а леса будут стоять ещё без майской листвы. 
Контрнаступление ВСУ нужно разгромить.

Логика Маркова
Контрнаступление ВСУ, религиозно-политическая нумерология. 
1. Православная пасха 16 апреля. С 9 по 16 апреля страстная неде-

ля. С 16 по 23 апреля пасхальная неделя. 

https://t.me/readovkaru/2876
https://t.me/ramzayiegokomanda/2139
https://t.me/Sladkov_plus/7460
https://t.me/logikamarkova/5834
https://t.me/logikamarkova/5839
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2. Учитывая, что у власти на Украине находятся фанатичные враги 
православия, можно предположить, что контрнаступ ВСУ должен на-
чать в период с 9 по 23 апреля. 

3. Залить кровью русских православных христиан русскую землю 
на страстную или пасхальную неделю наверняка, огромное желание 
у той поистине сатанинской команды, которая командует ВСУ. 

4. Поэтому прогноз с 9 по 23 апреля произойдут большие бои.

Объясняет Readovka
Создать пространство для «манёвра» — на Украине призвали не 

считать весеннее наступление «решающей битвой»
Глава МИД страны 404 Дмитрий Кулеба призвал общественность 

как на Украине, так и за рубежом не воспринимать «весенний наступ» 
как последнее решающее сражение.

«Мы должны всеми средствами противостоять восприятию контр-
наступления как решающего сражения войны», — сказал министр.

Данное заявление — это попытка «подстелить соломки» на случай 
неудачного для ВСУ развития событий. Рискованная игра Зеленского 
требует подготовиться на случай провала уже сейчас. Ну а если ВСУ 
всё-таки достигнут пусть даже ограниченного результата в скором на-
ступлении, то ничего Кулебе и команде не помешает резко сменить 
точку зрения post factum

Может ли быть так, что в Киеве не уверены в собственном успехе 
и военно-политическая верхушка незалежной нервничает? Да, но это 
совсем не повод расслабляться, ведь, вероятно, противник опять пы-
тается усыпить нашу бдительность, преуменьшая свои силы.

Владлен Татарский
Указом Президента РФ Александра Сергеевича Ходаковского на-

значили на должность заместителя начальника Главного Управления 
Росгвардии по ДНР. Он будет отвечать за работу спецподразделений 
СОБР и ОМОН.

Почему-то сам командир не написал ничего об этом в своем тг-кана-
ле. Я взял на себя такую смелость, радуясь, что Родина всё-таки востре-
бовала командира первой волны ополчения на генеральскую долж-
ность. Может мне влетит за такую инициативу, но крепанусь... От души 
поздравляю и желаю успехов на новой должности.

МАРДАН
То, что легендарный батальон «Восток» и его командира взяла под 

крыло Росгвардия, а не Минобороны, вещь сама по себе говорящая. 
Люди, умеющие штурмовать «Азовсталь» оказались для ВС РФ недо-
статочно «военными»?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Если он будет командовать так же, как командовал в аэропорту До-

https://t.me/readovkaru/2881
https://t.me/vladlentatarsky/20311
https://t.me/mardanaka/13788
https://t.me/notes_veterans/8687
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нецка 26 мая 2014 года, то не завидую росгвардейцам ДНР. 
«Заходите, стрельбу не открываете, на провокации не поддаетесь, 

ваше дело е**балом поторговать, обозначить присутствие и занять 
крышу аэропорта. Там уже всё договорено, они (ВСУ) сдадут аэропорт 
и поедут к мамкам есть пирожки...» - Ходаковский на совещании 25 
мая 2014 года.

ВСУ аэропорт не сдали. Домой не поехали. Был бой в течении 12 
часов.

26 мая из-за блядского командования Ходаковского, отсутствия вза-
имодействия и полной неразберихи, 4й взвод подразделения «Вос-
ток» полностью уничтожил дружественным огнем практически весь 
добровольческий отряд «Искра», который накануне прибыл в Донецк 
и направлялся в Славянск, но по непонятным причинам перешел по 
прибытии в Донецк под командование Ходаковского. В тот день по-
гибло 42 добровольца из России.

МИГ России
Поздравляем дорогого Александра Сергеевича от лица всех коллег 

по далекому антитеррористическому прошлому с назначением на вы-
сокую должность заместителя начальника ГУ Росгвардии по ДНР.

И обязательно берегите себя, дорогой друг :)

Стрелков Игорь Иванович
Назначение Александра Сергеевича Ходаковского заместителем на-

чальника управления Росгвардии по ДНР - выглядит издевательством. 
9 лет гнида предавала, продавала, обманывала и отчаянно пиарилась 
ради того... чтобы получить полковничью должность без любой само-
стоятельности. Да еще «под занавес». Но, уверен, Александр Сергее-
вич не унывает - какой-никакой, а кабинетик персональный у него не-
пременно будет, а мундир полковника Росгвардии в РФ все-таки луч-
ше, чем форма отставного капитана СБУ. Свои «тридцать сребрени-
ков» за спасение обреченных «азовцев» из окружения в Мариуполе 
Александр Сергеевич таки получил. Бабло он «отобьет» и на этом не-
высоком но (по местным меркам) «доходном» посту. Да и Ахметов, 
поди, милостями не оставит...

Сама новость, однако, важна не столько по поводу личности про-
дажного слизняка-предателя (всех и вся), сколько потому, что она оз-
начает - В КРЕМЛЕ ТАК НИЧЕГО И НЕ ПОНЯЛИ. И - не поняв - даже в 
мелочах совершенно не видят оснований менять провальнейшую ка-
дровую политику, выдвигая «проверенных» предателей, подонков и 
бездарей на посты ,которые могли-бы занять куда более дееспособ-
ные молодые офицеры и чиновники. А это значит... НАС ЖДЁТ КРАХ.

Donrf
Со Скифом неудобно вышло. У него амбиции были сильно выше 

довоенной по сути должности. Но не судьба. Сколько экстракшн не 
проводи, а людей 14 года, пусть и ультралояльных, высоко не поды-

https://t.me/mig41/25442
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мут. Исключение - нынешний Глава, но там другое. Никто кто хоть чем 
то командовал в 14 году карьеры не сделал. И потому я уважаю Игоря 
Ивановича, который остался человеком, и не уважаю тех кто колебал-
ся с линией партии

Лев Вершинин
Бесспорно. А если учесть, что Игорь Иванович еще и почти ни разу 

не ошибся в оценках...

Александр Ходаковский
В суматохе как-то стал забывать, что есть такой парень - Игорь Стрел-

ков, - но он меня не забыл, и это, в принципе, неплохо. Он написал та-
кой пронзительный текст обо мне, что остаётся только дивиться, куда 
я у него там залез, что вызываю столько беспокойства. Я искренне про-
шу у него прощения за причиняемые неудобства: столько лет не да-
вать человеку покоя - это не по-христиански. Что касается содержа-
ния... даже не текста, а в целом его отношения ко мне - советую всем 
прислушиваться к его мнению. Действительно, я в прошлом служил 
в украинской Альфе, жил в одном городе с Ахметовым - это неоспо-
римый факт. Но он совершенно не прав в одном - он напрасно руга-
ет Кремль за попустительство в моём отношении: здоровыми силами 
были приложены очень серьёзные усилия, чтобы не дать состояться 
моему привлечению к работе по формированию новой силы в реги-
оне. В ход пошли аргументы, удивительно совпадающие с аргумента-
ми Стрелкова: и бывший СБУшник, и на зарплате у Ахметова, и ношу 
конверты по кабинетам, чтобы меня куда-нибудь назначили. Я с пер-
вых чисел февраля был назначен на должность, и извинился перед 
всеми федеральными ресурсами за то, что прекращаю свои появле-
ния в эфирах - так даже это обстоятельство попытались использовать, 
чтобы распустить слухи о том, что меня снова внесли в стоп-листы.... 
Только Золотову и его команде было на всё это наплевать - директор 
Росгвардии оказался со своим мнением, на которое не смогли повли-
ять со стороны. Так что не отчаивайся, господин Стрелков - у тебя мно-
го единомышленников. 

Возможно, вы даже на горе всей стране победите.

Логика Маркова
БПЛА. Поскольку правительство не очень справляется с оснащени-

ем армии России необходимым числом и номенклатурой БПЛА, про-
изводство военных беспилотников уже начал хлебокомбинат в Тамбо-
ве. До 200 в месяц. Курирует зам директора, он бывший военный свя-
зист. Сначала они просто своим на в СВО сделали несколько БПЛА. А 
сейчас в связи с огромным числом просьб, вот кроме хлеба, будут де-
лать до 200 БПЛА в месяц. Хлебокомбинат! Товарищи из экономбло-
ка правительства! Берите пример с хлебокомбината в Тамбове. Все на 
производство БПЛА!

https://t.me/putnik1lv/2989
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BRIEF
Алексей Москалев задержан в квартире в Минске, сообщает SOTA 

со ссылкой на источник.
Предположительно, задержание произошло из-за включения в 

квартире мобильного телефона, по которому удалось вычислить бе-
глеца. 

Москалев в ночь на 28 марта бежал из-под домашнего ареста. После 
этого днем в тульском Ефремове ему вынесли приговор в 2 года коло-
нии за повторную «дискредитацию армии». Дочь Москалева, Маша, 
осталась в приюте, куда ее отправили на фоне создания девочкой ан-
тивоенного рисунка.

Русский тарантасъ
Скандал с папой «девочки рисовавшей антивоенные рисунки» про-

должает набирать обороты. Непонятно, зачем нужно было придержи-
вать все эти подробности, дожидаясь, пока общество завибрирует? 

Папка-то у нас, оказался натуральным «дезадаптантом с девиант-
ным поведением» и асоциалом по жизни, чалил с малолетки:

в 1984 - по ч.1 ст.144 УК РСФСР (Кража, тогда Алексею было всего 16 
лет).

в 2004 - по ч.1 ст. 127 УК РФ (Незаконное лишение человека свобо-
ды), 

в 2008 - по ч.1 ст.238 УК РФ (Производство, хранение, перевозка, 
сбыт, услуги не отвечающих требованиям безопасности).

Оказалось, что в полиции лежат заявления от жены Москалева - 
он угрожал ей, если она попробует забрать девочку. И девочку год из 
дома не выпускал. 

 Беглый папа занимался укропской пропагандой в интернете и по 
моему разумению, идеальный кандидат для сотрудничества с СБУ. 
Интересно происхождение денег найденых при обыске. Возможно, 
безработный папа тупо жег электрощиты на ж/д, любимое «задание» 
СБУ-шников... Нас ждет много интересного в этой истории.

Джига на могиле
По Москалеву — папа безответственный долбоеб, великовозраст-

ный лузер, тешащий свое эго. А возможно здесь уже и психиатрия.
Следователи, открывшие громкое дело против такого человека — 

недальновидные кретины.
Правозащитные структуры, надиктовывающие пронзительные пись-

ма ребенку — подлецы.
И только девочку здесь жалко.

МАРДАН
Исполняющий обязанности ректора Физтеха Дмитрий Ливанов прак-

тически в ежедневном режиме подтверждает собственную некомпе-
тентность и то, что в официальном языке называется «несоответстви-

https://t.me/rusbrief/104713
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ем занимаемой должности».
Сначала бывший министр образования, немало сделавший для де-

градации этого самого образования, устроил похабное шоу с органи-
зацией выступления перед студентами Физтеха главного редактора 
оппозиционной «Новой газеты» - Дмитрия Муратова. А когда начался 
скандал, через губу объявил о «переносе встречи».

Теперь Ливанов директивно ввел вторым обязательным к изучению 
языком - китайский. Торопится отчитаться о «повороте на Восток», так 
сказать.

Ректора совершенно не занимает вопрос - за счет каких предметов 
студентом придется выкроить дополнительное время на изучение с 
нуля второго языка, исключительно сложного и не слишком распро-
страненного за пределами Китая.

Физтех начинает закипать. Студенты протестуют.   
Самым логичным было бы отправить самого бывшего министра Ли-

ванова на стажировку - учить китайский язык. Года на два-три. Куда-ни-
будь в Хэйхэ. Чтобы мог на выходные в Благовещенск приезжать.

Андрей Медведев
У славного МФТИ есть еще одна странность. Там решили заставить 

студентов изучать китайский язык. Китайский станет обязательным в 
МФТИ с сентября, наряду с английским языком. 

Другие языки - немецкий, испанский и английский из учебных пла-
нов планируется убрать. Студенты в ответ на нововведения организо-
вали сбор подписей под петицией против ограничений в выборе ино-
странного языка. Вуз заявляет, что на китайском языке в настоящее 
время написано до 27% всех научных статей в профильных для МФТИ 
областях. Ну и вот поэтому, долой немецкий. 

Есть два объяснения этой глупости. Первый: вуз решил таким об-
разом замять скандал с выступлением главреда «Новой газеты» Дми-
трия Муратова. Проявить чиновничью сервильность. «Вот, смотрите, 
товарищ Си только уехал, а мы уже учим китайский, без  всякий указа-
ния сверху видите какие мы молодцы». 

Второй вариант куда проще. Саботаж. И я в него больше верю. Чем 
чревато насильственное внедрение китайского (при том, что научная 
ценность научное же литературы на китайском пока еще довольно 
спорна)? А тем, что у студентов возникает устойчивое ощущение, что 
все связано. Путин встретился с Си, а мы из-за этого лишаемся воз-
можности изучать научную литературу на немецком. Вот он кровавый 
режим чего творит, и нам как раз поэтому не дали с Муратовым об-
щаться. 

Почему я верю больше в вариант осознанного саботажа в МФТИ? 
Потому что лекция Муратова не отменена, а перенесена, и потому что 
товарищ Баган не имеет биографии (странно зачищенный интернет), 
а имеет однофамильца в мэрии Киева. 

Таких совпадений не бывает. С китайским языком в частности.

https://t.me/MedvedevVesti/13501
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Раньше всех. Ну почти.
Если дети, которые приехали в Россию с Украины, ЛНР, ДНР, Запо-

рожской и Херсонской областей, хотят изучать украинский язык, то 
нужно создать для этого все условия, сообщила в интервью РИА Ново-
сти уполномоченный по правам человека в РФ Татьяна Москалькова.

Джига на могиле
А давайте вообще всех детей на освобождённых территориях учить 

украинскому, в Донецке, Луганске, на руинах Северодонецка и Мариу-
поля, до кучи ещё в Белгороде, Курске, Краснодаре и Дальнем Восто-
ке, чтобы доказать свою истовую поддержку дружбе народов и мно-
гонациональности?

Давайте сделаем всё это и потом спросим, а зачем вообще начина-
ли «СВО»?

Только для того, чтобы свергнуть «фашистский режим» Зеленско-
го, законно, кстати, избранного и ранее вполне себе русскоговоряще-
го президента, того самого, кого весь ход «СВО» боялись уничтожить, 
оправдываясь беспокойством о том, с кем же потом вести перегово-
ры?

Осведомительное Агентство
Уполномоченный по правам человека в РФ Татьяна Москалькова 

предложила продолжить украинизацию детей, сбежавших от Украи-
ны, по их желанию. 

«Если дети, которые приехали в Россию с Украины, ЛНР, ДНР, За-
порожской и Херсонской областей, хотят изучать украинский язык, то 
нужно создать для этого все условия», - сообщила в интервью РИА Но-
вости Татьяна Москалькова.

То есть, по мнению Татьяны, детям, которых с самого раннего воз-
раста во всех сферах общественной жизни агрессивно обрабатыва-
ла украинская пропаганда, вместо активной реинтеграции в русскую 
культуру и русское общество, необходимо дать возможность продол-
жать формироваться в качестве манкурта-русофоба и распространять 
вирус политического украинства на еще большие территории.

Все видели многочисленные видео, на которых некоторые сбежав-
шие от Украины на территорию России граждане продолжают ненави-
деть Россию и выражать эту ненависть местному населению. Их дети 
ведут себя точно также. Они находятся на нашей территории, но, бла-
годаря подобному абсолютно некомпетентному подходу некоторых 
гос. чиновников, продолжают являться носителями агрессивной анти-
русской идеологии.

Делает ли подобные заявления Москалькова из каких-либо плохих 
побуждений? Мы уверены, что нет. Просто она остается в ряду группы 
госслужащих, которые до сих пор абсолютно оторваны от реальности 
и не понимают, что происходит и что нужно делать для победы.

А для победы необходимо, чтобы с такими детьми работали про-
фессионалы, развенчивали мифы украинской пропаганды в их голо-
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вах и интегрировали этих детей обратно в русскую нацию.

МАРДАН
Опять начались игры в «многонациональный народ Российской Фе-

дерации», в который теперь входят еще и щирые украинцы.
Этих детей, которым с момента рождения промывали мозги, делая 

из них «украинцев» нужно умело и системно переучивать. Детей нуж-
но вырастить нормальными русскими людьми и российскими гражда-
нами, а не питать в них за казенный счет тоску по «утраченному укра-
инскому раю». 

Российские чиновники, ответственные за гуманитарную сферу, оста-
ются фантастически необучаемыми . Безответственность, равнодушие, 
невежество и трусость являются единственной причиной бесконечной 
череды кризисов, которые Россия пытается решать на всем простран-
стве бывшего СССР. Начиная с Украины и заканчивая - Арменией.

Москалькова не хочет признать очевидное. Любая семья в России, 
которая потребует сейчас уроки украинского языка для своих детей - 
это ячейка «украинского игила». И поступать с ними нужно так же, как 
с адептами черного знамени.

Анатолий Шарий
Журналист РФ Мардан (в миру носящий сугубо русскую фамилию 

Лелека), ранее призывавший «бомбить хохлов»:
«Любая семья в России, которая потребует сейчас уроки украинско-

го языка для своих детей - это ячейка «украинского игила». И посту-
пать с ними нужно так же, как с адептами черного знамени».

Этот человек делает очень важную, неоценимую работу по освеще-
нию адекватности российского «ультрапатриотического общества». 

Спасибо ему.

Что-то знаю / Павел Данилин
Россиян будут насильно депортировать из Латвии, если те не сда-

дут языковой экзамен для продления ВНЖ, — СМИ.
Кто-то возмущается этому фашизму троебалтов, а я только радуюсь. 

Потому как нормальному гражданину России нечего делать у чухон-
цев, неважно как они при этом называются. Больше дичи, хорошей и 
разной со стороны троебалтов, позволят, надеюсь, наконец-то начать 
относиться к этим таким образом, которого они заслуживают. 

Что же до граждан России, которые зачем-то постоянно живут в Чу-
хонии и не хотят при этом учить чухонский, то, считаю, что это исклю-
чительно их собственная проблема.

Николай Стариков
ФСБ пресекла противоправную деятельность корреспондента Wall 

Street Journal, американского гражданина Эвана Гершковича.
По заданию США он занимался сбором сведений об одном из пред-
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приятий российского ВПК, которые составляют гостайну.
Гершкович задержан в Екатеринбурге, возбуждено дело о шпиона-

же, сообщает ФСБ.
Обменный фонд пополнился.
Шлите ещё шпионов.

Vоенкор Котенок Z
До этого Гершкович практиковал штамповку однотипных пропа-

гандистских материалов про «крах российской экономики» и «успехи 
ВСУ». Видимо, «журналист» настолько убедился в собственной без-
наказанности, что решил, будто и откровенный шпионаж сойдёт ему 
с рук.

Андрей Луговой. Госдума
Я крайне удовлетворен такими решительными и безапелляцион-

ными действиями ФСБ. Думаю, что этот журналист будет прекрасным 
обменным материалом для наших спецслужб. А нашим журналистам 
надо быть максимально готовыми к любым провокациям на террито-
рии США и Великобритании. Будьте внимательны! Эти негодяи не бу-
дут гнушаться ничем, как мы это уже видим последние несколько лет. 
Спасибо Федеральной службе безопасности!

Царьград ТВ
Эван приехал в Екатеринбург, чтобы сделать материал про отноше-

ние россиян к ЧВК «Вагнер», брал интервью у местных активистов. По-
чему именно в Екатеринбурге, спросите вы? Это понятно: под сенью 
Ельцин-центра и под руководством западных кураторов там, к боль-
шому сожалению, вылупился целый змеиный клубок врагов страны.

Вчера Гершковича вывели под белы рученьки из ресторана «Буков-
ски Гриль», расположенного рядом с Музеем истории Екатеринбурга. 
Сейчас он находится у сотрудников ФСБ.

Задержанного журналиста WSJ Эвана Гершковича обвиняют в шпи-
онаже. По версии ФСБ, он, по заданию США, занимался сбором све-
дений об одном из предприятий российского ВПК, которые составля-
ют гостайну.

Логика Маркова
Эван Гершкович, корреспондент WSJ, арестованный за шпионаж, - 
1. реальный журналист, который много лет работает в Москве в раз-

ных СМИ и который опубликовал десятки статей.
 2. Западные журналисты, работающие в России, в большинстве сво-

ём сомневаются, что он работал на разведку. 
3. Они считают, что он был арестован из-за каких то политических 

потребностей. Вероятнее всего для обменного фонда для обмена рос-
сийских разведчиков.

4. Хотя и все понимают, что на разведку может работать любой. 

https://t.me/voenkorKotenok/46421
https://t.me/lugovoyandrey/1223
https://t.me/tsargradtv/39413
https://t.me/logikamarkova/5833
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5. Все ждут каких то реальных фактов с видео фиксацией от ФСБ. 
6. Если таких фактов не будет предъявлено, то будет очень громкая 

кампания во всех мировых СМИ против России.
7.  Если факты будут предъявлены, то кампания будет только в про-

американских антироссийских СМИ.

Мария Захарова
То, чем занимался в Екатеринбурге сотрудник американского изда-

ния The Wall Street Journal, не имеет отношения к журналистике.
К сожалению, это не первый случай, когда статус «иностранного 

корреспондента», журналистская виза и аккредитация используются 
иностранцами в нашей стране для прикрытия деятельности, не явля-
ющейся журналистикой. Уже не первого известного западника   «хва-
тают за руку».

Объясняет Readovka
Засланный казачок — что известно о задержании журналиста-шпи-

она в Екатеринбурге
Сегодня в Екатеринбурге за шпионаж был задержан корреспондент 

издания The Wall Street Journal Эван Гершкович. 
«…Гершкович, действуя по заданию американской стороны, осу-

ществлял сбор сведений, составляющих государственную тайну, о де-
ятельности одного из предприятий российского военно-промышлен-
ного комплекса», — сообщает ФСБ России. В редакции WSJ, в свою 
очередь, заявили, что «…глубоко обеспокоены по поводу безопасно-
сти Гершковича», а также отвергли все предъявленные обвинения.

Какие же материалы выпускал этот «журналист»? Их названия го-
ворят сами за себя — «Экономика России скоро развалится», «Украи-
на заявила о больших потерях России на Юге» и даже «Зеленский при-
зывает украинцев к стойкости». Классика современных западных из-
даний — давить на эмоции читателей и обвинять во всём Россию. За 
Пулитцером зайдите в окно номер пять после обеда. Так почему бы и 
не подработать заодно, скажем, на ЦРУ, прикрываясь пресс-картой и 
аккредитацией?

В нынешних условиях, когда для шпионажа больше не нужны хи-
трые устройства из арсенала Джеймса Бонда, а камера лежит в кар-
мане даже у ребёнка, проявить себя в деле плаща и кинжала может 
почти каждый, особенно если у него есть хорошо продуманная леген-
да. Корреспондент в данном случае будет отличным выбором, тем бо-
лее что практика не нова, активно использовалась ещё в годы холод-
ной войны. 

Следует также отметить, что без «железных» доказательств вино-
вности человека такой профессии задерживать никто не станет — ри-
ски большого скандала в случае с западными СМИ слишком высоки. 
Поэтому после суда мистер Гершкович пополнит российский «обмен-
ный фонд» и поможет вызволить из американских застенков кого-то 
из наших ценных разведчиков.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5097
https://t.me/readovkaru/2879
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АДЕКВАТ Z
Отлов в Екатеринбурге американского корреспондента WSJ Эвана 

Гершковича, тершегося около предприятий ВПК, с возбуждением уго-
ловного дела за шпионаж, выглядит находящимся на той же линии, 
что и недавнее приводнение американского беспилотника в Черном 
море.

Убедиться в этом окончательно сможем, когда увидим меру пресе-
чения. Если пойдет под стражу, а не на выдворение из страны, чисто 
теоретически не исключенное, значит, границы дозволенного амери-
канцам обозначаются одна за другой на всех направлениях. И считать-
ся с ними во избежание повторений придется независимо от желания.

А сколько еще легально находящихся в стране западных журнали-
стов примеряют судьбу сегодняшнего героя дня на себя, то разговор 
совсем отдельный.

Умный еврей при губернаторе
Обещанный комментарий про Гершковича. Воля ваша, но это очень 

смешная история
...Всё дело в том, что господин Гершкович официально представляет 

в России The Wall Street Journal. Одно из самых влиятельных и извест-
ных в мире СМИ США. Да и вообще – одно из самых влиятельных СМИ 
на английском языке. Арест такого человека в «варварской России», 
несомненно, будет иметь огромный международный резонанс. Тем 
более что у ареста есть причина, которых давно не бывало: Гершкович 
задержан за шпионаж.

Если суммировать сообщения информационных агентств, получа-
ется вот что. Гершкович прибыл в Екатеринбург совершенно откры-
то, ни от кого не скрываясь. Он заявлял, что готовит материал о ЧВК 
«Вагнер» (не так давно было сообщение об открытии в ряде россий-
ских регионов, в том числе и в Екатеринбурге, вербовочных пунктов 
«Вагнера», так что маршрут вопросов вроде бы не вызывал). Однако 
Эван Гершкович решил посетить ещё и Нижний Тагил – то есть место 
производства бронетехники.

Корреспондент в Москве ведущей газеты финансового истеблиш-
мента США The Wall Street Journal Эван Гершкович арестован по обви-
нению в шпионаже. Он делал репортажи о ЧВК «Вагнер» и зачем-то 
ездил в Нижний Тагил, где находятся ведущие оборонные предприя-
тия,

 – так описывает ситуацию известный политолог Сергей Марков. 
А официальный представитель МИД России Мария Захарова заяви-

ла:
...то, чем занимался в Екатеринбурге сотрудник американского из-

дания The Wall Street Journal, не имеет отношения к журналистике.
Похолодало, однако
Что во всём этом по-настоящему интересного? Да просто таких со-

https://t.me/politadequate/7382
https://t.me/governorsjew/6775
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бытий в России не происходило с прошлой холодной войны: чтобы 
американский корреспондент оказался шпионом и чтобы шпион пы-
тался «на дурачка» что-то разузнать про «Уралвагонзавод».

Само событие означает, что наши отношения с США, НАТО, вообще 
с Западом вернулись примерно на уровень конца 50-х – начала 60-х. 
То есть на пик противостояния. Вот в те времена арест в России аме-
риканского журналиста (или шпиона, который притворяется журнали-
стом) никого бы не удивил. Ни в одной стране мира. А примерно с се-
редины 80-х такое событие казалось... ну, пожалуй что невозможным. 
Потому что, во-первых, не принято арестовывать журналистов, во-вто-
рых, не принято использовать журналистов как шпионов, в-третьих – 
ну, при нынешнем уровне информации обо всём, что такого журна-
лист может узнать, лично приехав пусть даже в сам Нижний Тагил?

Внимание, товарищи, все эти соображения потеряли свою актуаль-
ность.

Уровень информированности противника о том, что на самом деле 
делается в России, упал, что называется, ниже плинтуса. Они правда 
не знают, что у нас творится. Не понимают, чем и как живёт Россия. 
Пытаются получать нужные данные от эмигрантов, а те кормят байка-
ми и слухами. Пытаются что-то понять из наших СМИ и социальных се-
тей – и понимают, что ничего не понимают. А ещё понимают, что рус-
ские почему-то не разглашают в своих соцсетях военных тайн. Совер-
шенно не по-западному себя ведут. И вот посылают в Россию этакого 
Гершковича, чтобы он на месте посмотрел. И он прямо на месте начи-
нает спрашивать, что же всё-таки там на танковом производстве де-
лается... 

Что с того?
Арест – показательный. Он показывает уровень международной на-

пряжённости и уровень, на котором находятся у противника знания о 
России. Тот и другой уровень следует оценивать как удовлетворитель-
ный. Так впредь и надо.

...А Гершковича, наверное, можно будет обменять на кого-нибудь 
полезного. Совершенно незаконно и несправедливо арестованного в 
США или для США.

Комсомольская правда - Екатеринбург
Свердловский депутат рассказал о встрече с обвиненным в шпио-

наже американцем
В разговоре с «КП-Екатеринбург» Вячеслав Вегнер рассказал, что 

журналист Эван Гершкович позвал его на встречу, чтобы, в том числе, 
узнать отношение депутата Заксобрания к Ройзману*. Но самое глав-
ное - журналист пытался разузнать побольше о работе промышлен-
ных предприятий на территории Свердловской области.

После встречи с Вегнером, по некоторым данным, Гершкович встре-
тился с главредом одного из оппозиционных СМИ Екатеринбурга и от-
правился на оборонное предприятие в Нижний Тагил. Именно после 
этой поездки он и был задержан в Екатеринбурге.

https://t.me/kpekb/13050
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Эта история должна поставить под вопрос въезд иностранных жур-
налистов в Россию, считает депутат Вячеслав Вегнер. «Ограничения в 
нынешней ситуации должны быть. Если мы их назвали недружествен-
ными странами, то делать им (западным журналистам - прим.ред.) 
здесь больше нечего», - рассказал «КП-Екатеринбург» Вегнер.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вообще не понимаю страстей по корреспонденту Волл Стрит Джор-

нэл Эвану Гершковичу. Ну, шпионил, ну попался на шпионаже, ну, бы-
вает. Посидит, пока не обменяют. Чай гражданин США, а не России. 
Был бы российским гражданином, шансов на обмен было бы мало 
(хотя и тут все возможно - Скрипаль не даст соврать, да и не одинок 
он). Нормальная работа шпионов времен Второй мировой Холодной 
войны.

Vоенкор Котенок Z
Американский шпион Гершкович арестован Лефортовским судом на 

два месяца, до 29 мая. В настоящий момент он уже находится в СИЗО. 
Из новых подробностей известно, что взяли Гершковича с поличным.

Характерно, что адвокат незадачливого шпиона так и не смог про-
комментировать, какой деятельностью тот занимался в Екатеринбург.

Напомню, что, в отличие от сотрудников зарубежных посольств, осу-
ществляющих разведывательную деятельность в РФ, у Гершковича нет 
дипломатического иммунитета, а значит перспектива долгой (от 10 до 
20 лет) отсидки в данном случае встаёт в полный рост.

Рамзай
Тут мои приятели, в недавнем прошлом офицеры спецслужб, при-

чём, компьютерщики от Бога, создавшие весьма известную фирму, за-
нимающуюся разработкой программ банковской безопасности, пре-
зентовали мне свою разработку. Нейросеть, которую они назвали 
«Мста» (богиня мести у славян). Суть её в поиске и выявлении амери-
канской агентуры ЦРУ, работающей в разных странах под прикрытием. 
Алгоритм поиска очень замороченный, и я в нём мало что понял, но 
суть, примерно, следующая - в нейросеть загружаются открытые базы 
данных работников  Госдепа, американских диппредставительств, за-
рубежных редакций СМИ, всяких «фондов», «миссий» и прочих «кон-
тор» за границей США. Потом на основании какого-то охрененного ал-
горитма поиска (их ноу-хау) и совпадений в сети (по перемещениям, 
карьере, «мировым флуктациям» - всяким событиям, которые точ-
но требуют присутствия разведки Пиндостана) идёт накопление базы 
данных и сеть потом её анализирует, после чего выдаёт списки пин-
досов, которые с большой долей вероятности являются агентами ЦРУ 
под официальным прикрытием. Скажете, что очень спорно? Вот не 
спорю! Но весь цимес в том, что, взятый сегодня с поличным, жур-
налист The Wall Street Journal (WSJ) Эван Гершкович в списке «Мсты» 
есть! И он там не один! Кстати, даже «домохозяйки» (неработающие 

https://t.me/ctotoznayu/3550
https://t.me/voenkorKotenok/46425
https://t.me/ramzayiegokomanda/2143
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жёны дипломатов) в этой базе имеются. Причём не только в России...
По словам моих приятелей, первую сформированную «Мстой» базу 

американской  агентуры, в которой больше 500 имен, они собираются 
по методу Сноудена открыто разослать в посольства и СМИ тех стран, 
где эти «крышевики» трудятся. Вот интересно будет посмотреть на их 
реакцию...

Мария Захарова
Координатор стратегических коммуникаций в Совете национальной 

безопасности США Джон Кирби: «Власти США после ареста журнали-
ста Wall Street Journal Эвана Гершковича призывают американцев по-
кинуть Россию»

Мне кажется, Джон забыл перед словом «американцев» добавить 
«занимающихся шпионажем». Наверное, это было сказано между 
строк.

Образ будущего
Эвана Гершковича задержали на эпизоде при закладке спец обору-

дования и оставлении тайника для третьего лица или ДРГ спящих. Обо-
рудование высокотехнологичного уровня и предназначено для кон-
троля сетей GSM и взлома мессенджеров, подмены номеров телефо-
нов и прочих вещей. 

Пока есть понимание, что он работал в интересах АНБ, а не ЦРУ. 
Задержанный согласился давать показания через 48 часов, а пока 

Блинкен очухивается и ищет контакт с Лавровым.
Госдепартамент уже связался с Кремлем. МИД тут не в теме, хоть 

Захарова и пытается рядом постоять. 
Вот так работают реальные журналисты, а не вот это всё.

Русский тарантасъ
Реальные журналисты - не попадаются

Умный еврей при губернаторе
Блинкен призвал американцев немедленно покинуть РФ после аре-

ста журналиста WSJ. И это очень хорошо, что им страшно.
 А внутренние эмигранты уже скулят: автократии долдны боятся тро-

гать журналистов, что ж творится, почему они не боятся? 
Да потому что нету никаких таких «журналистов». есть враги и вра-

жеские агенты.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Призыв госсекретаря Соединённых Штатов после задержания в Ека-

теринбурге и ареста (пока на два месяца) американского журналиста 
по подозрению в шпионаже к находящимся в нашей стране амери-
канцам срочно покинуть её территорию означает, судя по всему, од-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5102
https://t.me/obrazbuduschego2/13331
https://t.me/DmitriySteshin/7432
https://t.me/governorsjew/6778
https://t.me/oldhellboy/5705
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нозначное признание того, что тот и в самом деле американский раз-
ведчик. По нашему - шпион. Иначе Госдепартамент так бы не заколба-
сило. То есть, поднимать «а гроссе гевалт ве штынк» тамошние чинов-
ники стали бы обязательно, но не на таком уровне и не сразу. А вот 
когда американское начальство понимает, что у задержанного рыло 
в пуху по самые пятки... Ну, или Америка готовится по нам ядерный 
удар нанести и превентивно своих граждан из России гонит, чтобы те 
под него ненароком не попали. А то разбирайся потом с их адвоката-
ми...

Политджойстик/Politjoystic
По мнению Блинкена все американцы в России - шпионы?

Логика Маркова
Все ждут каких то документальных подтверждений причастности 

Гершковича к шпионажу.

Дмитрий Медведев
Какие-то самые активные нацики в Киеве опубликовали петицию к 

своему наркопрезиденту о «возобновлении ядерного статуса Украи-
ны» с возможностью размещения и использования Украиной чужого 
(натовского) ядерного оружия. 

А что? Танки и ракеты поставляют, самолёты почти готовы давать. 
Глядишь, и ядерное оружие своё отдадут. Не жалко для хороших лю-
дей. Тем более Байден может и не вспомнить, кому подарил свой че-
модан с кодами. 

И как же отвечать нашим гражданам на этот свинобандеровский 
апокалиптический бред?

Можно, вероятно, в форме российской петиции о незамедлитель-
ном упреждающем (превентивном) применении российского ядер-
ного оружия в случае, если дед с деменцией всё-таки презентует свой 
чемоданчик любителю белого порошка.

Или ненароком потеряет его во время следующего визита в Киев.

Логика Маркова
Зеленский начал кампанию по размещению ядерного оружия США 

на территории Украины. Петиция за обращение к США с просьбой раз-
местить на Украине ядерное оружие появилась на официальном сай-
те Зеленского. Это значит,

1. Россия должна ликвидировать этот террористический режим на 
Украине, потому что это прямая угроза безопасности России. 

2. Зеленский это маньяк, несущий угрозу всему человечеству и раз-
жигающий мировую войну, которая может уничтожить человечество.

МИГ России
Попросили прокомментировать новость о размещении ядерно-
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го оружия в Белоруссии доктора наук, профессора, зампреда Прави-
тельства Московской области Георгия Филимонова @filimonov_official 
специально для «МИГ России» @mig41:

• Тактическое ядерное оружие в Белоруссии и само заявление Вла-
димира Путина вызвали на Западе волну негодования. Нас сразу же 
обвинили в эскалации и создании угрозы европейской безопасности. 
При этом Москва не передаёт Белоруссии ТЯО, а размещает его, не 
нарушая обязательств по нераспространению. Отмечу, США на протя-
жении десятилетий делали то же самое. 

<...>
• Таким образом, размещение ТЯО в Белоруссии — это ответ на те 

действия Запада, которые воссоздают «ядерное противостояние» в 
Европе. Ведь ещё в 2002 г. администрация Джорджа Буша-младшего 
вышла из договора по ПРО. Это стало одним из ключевых шагов, ко-
торыми США подорвали фундаментальные принципы, закрепленные 
в Договоре СНВ. Но готова ли Россия к полноформатному «ядерному 
сдерживанию» 2.0?

Олег Царёв
Читаю две новости: 
• США не передавали России уведомлений о приостановке выпол-

нения обязательств по ДСНВ, соответственно РФ фиксирует наруше-
ние договора — замглавы МИД РФ Рябков. 

• Все виды информобменов по ДСНВ с США приостановлены, но РФ 
в качестве жеста доброй воли будет уведомлять о пусках по соглаше-
нию 1988 года — МИД РФ

Я не понимаю. 
Во-первых. Как можно зафиксировать нарушение договора, дей-

ствие которого приостановлено? 
Во-вторых. Ладно, опять эта фраза о «жесте доброй воли», которую 

нашему МИДу лучше забыть. Но, скажите, зачем надо было приоста-
навливать действие договора, чтобы потом добровольно выполнять 
обязательства по нему?

Рамзай
Это называется обдристаться при народе! Спрашивается, нахера вы 

с помпой заявляли о приостановке действия договора СНВ, стучали 
кулачками по столу и грозно сдвигали брови, если теперь «по доброй 
воле» продолжаете информировать пиндосов о наших действиях с ЯО? 
Вот потому то американцы и в хрен не ставят все ваши «красные ли-
нии» и угрозы. Потому, что воли у вас господа мидовцы ноль! И яйца 
как у зайцев!

Kotsnews
А давайте если не на законодательном, то хотя бы на уровне вну-

тренних ведомственных инструкций запретим использовать выраже-
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ние «в качестве жеста доброй воли». Зачем этот «испанский стыд» и 
«кринж».

Анатолий Шарий
Россия внесла Венгрию в список «недружественных стран», — по-

сол РФ в Будапеште
Последние столпы рушатся.

Русский тарантасъ
А давайте закончим дружеские отношения с Арменией, ну раз там 

такая правящая партия, о какой дружбе может быть речь? 
«В партии армянского премьер-министра Никола Пашиняна посо-

ветовали Владимиру Путину не посещать Армению. Иначе руковод-
ство страны арестует президента России, заявил депутат Националь-
ного собрания Армении от правящей фракции Гагик Мелконян».

Монолог в рамках обусловленного молчания:
Как нельзя закончить дружбу? Почему я не понимаю ничего в поли-

тике? Причем тут невиноватые простые люди, они же этих гандонов 
выбирали, разве не так?

Тогда давайте вместе обтекать, уговорили. Но вообще надежда есть, 
что эта геополитика на постсветском пространстве когда-то закончит-
ся? Ок, не моего ума дело.

Логика Маркова
Си не звонит Зеленскому, не смотря на то, что его уже несколько 

недель уговаривают США, ЕС, сам Зеленский позвонить ради мирного 
плана Китая. Но Си не звонит. Почему? Потому что

1. Китай не считает эту войну между Россией и Украиной. Он счита-
ет ее между Россией и США.

2. Си считает Зеленского не лидером Украины, а марионеткой США.
А США и ЕС и сам Зеленский пытаются навязать Китаю противоо-

пложный наратив, что
3. Это война между Россией и независимой Украиной.
4. А значит, Россия напала на независимую Украину.
5. США и ЕС не виновны в этой войне.
6. Зеленский это лидер народа Украины, а не мартонетка США
А Китай и Си отвергают этот западный подход. Китайский план дол-

жен быть реализован и для этого необходимы переговоры между сто-
ронами конфликта, то есть между Россией и США — главным виновни-
ком конфликта. И врагом Китая.

Политджойстик/Politjoystic
Китай серьезно испугал Европу. Визит делегации в Москву во гла-

ве с Председателем Си показал, что КНР готова жертвовать интереса-
ми ЕС в игре с США. Европейские чиновники и нац/лидеры в очередь 
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выстраиваются для встреч в Пекине. Но, тут вопрос у китайцев такой 
же как и у нас: зачем разговаривать с вассалами, если можно погово-
рить с сувереном? Пока Европа будет лежать у каблуков Вашингтона, 
о чем с ней договариваться? Лучше способствовать её падению и за-
брать потом часть рынков и активы по дешевке. 

...
Китай играет в «медведя» на рынках, мы пугаем - хорошая коммер-

ческая стратегия. И она работает. США нечего предложить в ответ, про-
сто потому что они тоже играют в «медвежьи настроения», как Китай 
и в войну, как мы.

...
Многополярный мир, но без Европы? Почему бы и нет.

Николай Стариков
Заголовки американской прессы врут с самого начала. Вот, напри-

мер, «Вашингтон Пост»: «Россия и Китай строят новый миропорядок 
без США». Ну ведь это же вранье! Россия и Китай не собираются стро-
ить новый мировой порядок, в котором США нет места.

Никто не спорит с тем, что США – великая держава, с великой куль-
турой и экономикой, с огромными достижениями во всех сферах. Рос-
сия и Китай хотят совершенно иного – уважения к своим интересам, а 
не разговора с высока, через плечо, который до сих пор демонстриру-
ют англосаксы.

Так что можно сказать, что желание гегемонии и высокомерие очень 
сильно подводят американцев в сегодняшней политической ситуации. 
Именно такое их поведение, конечно же, не на 100%, но в многом об-
уславливает движением Москвы и Пекину навстречу друг другу.

Но не только в отношении России и Китая американцев губит соб-
ственное высокомерие и нежелание считаться с чужими интересами. 
Точно также высокомерно они относятся и к странам Африки. И к чему 
это приводит?

Книга Носовича
Главная новость сегодня - это, конечно, решение Бразилии и Китая 

отказаться от доллара США во взаимных расчётах. Это важно подчер-
кнуть, потому что резонанс события сейчас станут целенаправленно 
сбивать всякой псевдо правозащитной шелухой. А это главное. Дедол-
ларизация мировой экономики - это осыпание американской гегемо-
нии в мире.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Тайваня Инвэнь вопреки мнению Пекина отправилась 

в США. Будут встречи с конгрессменами и кем-то из Администрации 
Байдена. Ключевые вопросы повестки: вооружения от США для Тайва-
ня и микросхемы, которые делают на острове. Штаты хотели бы пол-
ностью переместить производство микросхем к себе. Элита Тайваня 
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расколота, часть её понимает, что тогда они лишаются родины и соб-
ственности. Китай же предлагает более выгодные условия воссоеди-
нения. Тем более пример Гонконга перед глазами. Но, пока у власти 
Инвэнь - игра идет в сторону интересов США.

Объясняет Readovka
Персидская ночь для украинской степи — продолжает укреплять-

ся военное сотрудничество между Москвой и Тегераном. С чего нача-
лось, в чем состоит и к чему приведёт в перспективе?

Иран находится под санкциями США вот уже сорок третий год — 
первые ограничения на страну были наложены еще в далеком 1979, 
после победы Исламской революции, и с тех пор санкционное дав-
ление только продолжалось. Санкции накладывались на финансовые 
операции, Иран был отключён от SWIFT, был запрещён экспорт нефти, 
особо ограничивалась ядерная программа.

Даже спустя четыре десятка лет американские политики продолжа-
ют угрожать исламской республике, а также поддерживать протесты 
внутри страны. В такой сложной ситуации Иран искал надёжного со-
юзника, и нашёл его в лице России.

История взаимоотношений с Ираном, уходящая корнями в XVI век, 
продолжается и по сей день, выйдя на беспрецедентный уровень. По-
лучив непосредственный опыт взаимодействия в Сирии, обе страны 
выразили интерес в дальнейшем сотрудничестве, особенно в сфере 
вооружений. Несмотря на сильнейшее санкционное давление, Иран 
смог создать ряд эффективных решений в сфере ВПК, результаты ра-
боты которых мы все можем наблюдать сегодня.

В первую очередь это, конечно, знаменитые дроны-камикадзе 
«Shahed-131» и «Shahed-136», которые расцвели прекрасными гера-
нями в жёлтых полях под синим небом.

Во-вторых, Россия может пополнить свой арсенал тяжёлыми дро-
нами «Arash-2» и баллистическими ракетами «Zolfaghar».

Иран, в свою очередь, может обновить свой воздушный флот рос-
сийскими Су-35, а также получить экономическую поддержку Москвы. 
Наводит на размышления и новость о визите в Тегеран секретаря Сов-
беза РФ Николая Патрушева.

Дамы и господа, устраивайтесь поудобнее — Иранский экспресс 
лишь начал набирать скорость

Николай Стариков
В мае в Турции выбирают президента страны. В последнее время 

основные претенденты на этот пост сделали весьма примечательные 
заявления.

Нынешний президент Турции Эрдоган заявил, что благодаря его уси-
лиями Запад не смог втянуть турков в войну против России. На днях 
другой кандидат, лидер партии «Родина» Догу Перинчек, заявил, что 
выведет Турцию из НАТО.
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Казалось бы, никак не связанные друг с другом заявления, которые 
можно воспринимать как часть предвыборной борьбы. На самом деле 
всё гораздо глубже. 

О том, что англосаксы готовят Турцию в качестве очередного про-
тивника для России, я писал и говорил уже давно. Единственным пре-
пятствием на этом пути является членство Турции в НАТО.  Вернее ска-
зать, это главное препятствие. Потому что в случае развязывания ан-
глосаксами войны Турции с Россией, НАТО будет обязано в нём уча-
ствовать. Поэтому для подготовки потенциального конфликта между 
Москвой и Анкарой необходимо сделать так, чтобы Турция из НАТО 
вышла.

Теперь давайте вернёмся к двум заявлениям претендентов на пост 
президента Турции. Эрдоган, который до сих пор находится под дав-
лением Запада, погружённый во все тонкости политики Запада, гово-
рит о том, что он воевать против России не хочет, но его к этому при-
нуждают. И если бы не особенности его характера, то англосаксы уже 
заставили бы это сделать. С другой стороны, оппозиция ему говорит о 
том, что выведет Турцию из НАТО, т.е. по сути начнёт реализацию ан-
глосаксонского плана. 

Из этого не вытекает, что мы должны автоматически симпатизиро-
вать тому или иному турецкому лидеру. Но, тем не менее, мы долж-
ны понимать, что стоит за всеми этими словами. Ведь выход какой-ли-
бо страны из НАТО, казалось бы, это большой плюс. А на самом деле 
это часть реализации враждебной стратегии по реализации столкно-
вению России с нашими соседями. Точно также, как майдан на укра-
инских площадях в 2014-м году был вовсе не проявлением «борьбы 
с коррупцией», «свободомыслием», а на самом деле был частью того 
плана по подготовки войны на территории современного украинского 
государства. 

Вывод из всего вышесказанного напрашивается простой. Необхо-
димо внимательно следить за развитием событий в Турции. Имея в 
виду, что многовековая сложная история России и Турции даёт пре-
красную питательную почву для развития потенциального военного 
конфликта. Но сам он точно не обязателен, да вовсе Турции и России 
и не нужен.

Скрытые смыслы
Делайте ваши ставки. Судя по ушам и хвосту, следующий майдан 

- в Турции. И, судя по сегодняшнему заявлению трех оппозиционных 
партий, сценарий этого майдана (слово-то тюркское, кстати, от турок 
и разошлось) уже написан. 

Сценарий такой: Эрдоган выиграет выборы большинством голосов, 
оппозиция не признает его победы, так как загодя заявлено, что он во-
все не имеет права и в этих выборах участвовать. Дальше понятно: ты-
сячные толпы, нежные девушки рисуют цветы на щитах полицейских.

Эрдоган, правда, парень твердый. Не Янукович какой-нибудь. И , 
прямо скажем, не грузин. Но против него будет очень важный фак-
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тор: турецкое общество в самом деле поляризовано, у него под 50% 
не только сторонников, но и противников. Против него будет относи-
тельное большинство в Стамбуле. Это, конечно, не столица. Но это - 
«культурная столица». Исторический центр империи. И мегаполис, 10 
миллионов человек. Много. 

России совсем не нужно, чтобы Эрдоган проиграл выборы. И тем 
более не нужно, чтобы его снесла «демократическая» толпа. Потому 
что друг Эрдоган, конечно - друг только самому себе и Турции, но ни-
как не России. Но Кылычдароглу, который претендует на его место - 
совершенно точно наш  враг и марионетка  США. Точнее, демократи-
ческой партии США.

С этой точки зрения, прогнозируемая встреча Владимира Путина и 
Реджепа Эрдогана до 14 мая, до дня выборов - это попытка бросить на 
чашу турецких весов русскую пудовую гирю. Путин сам по себе - один 
из самых влиятельных политиков в мире. Его поддержка кое-чего сто-
ит и на Босфоре.

Лев Вершинин
Начнем с того, что репутация «морских ярлов» старой Скандина-

вии складывалась из двух основных составляющих. Первое: Удача, и 
тут все понятно. До первого похода ты - ноль. Вернулся без особых по-
терь и с добычей - уже кто-то. И если дальше так же, в итоге станешь 
популярен, к тебе пойдут люди, появятся союзники, а там и до стату-
са конунга недалече. Но одной Удачи было мало. Требовалось еще и 
умение «сложить лён с трэлем» (пленным), то есть,быстро опреде-
лить, как проще и надежнее получить максимальную выгоду при ми-
нимальных затратах. И сейчас у нас есть случай проверить, годимся 
ли мы в ярлы...

Вот лён: сенатор Маккол, весьма влиятельный, очень откровенно 
говорит, что Штатам не следует тратить свои ресурсы на войну «на за-
днем дворе Европе», а следует «оказывать давление» на европейские 
правительства, чтобы они «взяли бремя войны и ответственности» на 
себя, - естественно, до победного конца.

А вот трэль: тов. Си, выступая на конференции высшего командова-
ния НОАК, призвал аудиторию готовиться к неизбежной войне, при-
чем по ходу речи возвращался к этому вопросу четырежды, - то есть, 
рамках китайской политической культуры исполнен призыв был прак-
тически в императиве, как приказ.

Теперь складываем.
«Войнушка» в Всточной Европе, организованная Штатами, как сред-

ство выйти из тяжелого кризиса, по целому ряду причин, на которые 
сценаристы заранее не закладывались, вырвалась из-под контроля и 
зажила своей жизнью, неуклонно набирая обороты. Все связи рвутся 
вне зависимости от желания политиков, силою вещей, возможность 
компромисса, приемлемого для обеих сторон, уже почти обнулена, 
и поскольку в Пекине, где неизбежность столкновения с США созна-
ют, победа «группы Си», - сторонников «твердой линии», - оказалась 

https://t.me/putnik1lv/2991
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не «частичной», как надеялись в Штатах, а подавляющей, угроза ви-
сит уже даже над Бреттон-Вудом, людям из Вашингтона приходится 
выделять все больше средств на подготовку к конфликту с Чжунго, в 
частности, на создание  союза  своих сателлитов на будущем Тихооке-
анском фронте. И естественно, поскольку при таком раскладе разры-
ваться на две части невозможно, Штаты намерены использовать про-
тив РФ Евросоюз. В принципе, казалось бы, нет никаких объективных 
оснований. Для большинства стран ЕС (типа Португалии  etc.) Россия 
никакой опасности не представляет, наоборот она делала все, чтобы 
выгодно с ними торговать, - а для Германии нормальные отношения с 
Кремлем вообще были залогом ее стабильного процветания.

И тем не менее, логике вопреки, Европа вписалась и продолжает 
вписываться в раскручивающийся конфликт, даже в тех случаях, когда 
(как в Венгрии) ее политикумы понимают нежелательность и пагуб-
ность эскалации. Странно? Нет. Тут ведь сперва сыграл роль субъек-
тивный фактор, - за четверть века Штаты вырастили целое поколение 
политиков-марионеток, для которых указания из-за океана есть при-
каз, который нельзя не исполнить, - а сейчас из этого субъективного 
фактора вырастает «новая объективность». В том смысле, что на вой-
ну уходят слишком большие деньги, которые необходимо вернуть, а 
вернуть их можно только сломав и ограбив Россию. А кроме того, про-
игрыш войны (без ограбления России) станет финишем сотен карьер 
нынешних европолитиков, и по сути, сейчас она сражаются уже за свое 
личное будущее. Проще говоря, нынешние элиты Евросоюза уже по 
факту лишились возможности выйти из игры, зафиксировав убытки, 
- и теперь вынуждены эскалировать, тратя деньги, и технику, а если 
придется, даже людей, хотя бы и введя призыв.  До финала, каким бы 
этот финал не был. И нет им разницы, что уровень жизни в их странах 
будет понижаться, а население бунтовать: любые протесты будут за-
давлены, а в самом крайнем случае вовсе уж одиозные шилья поме-
няют, как в Италии, на говорливое мыло, которое, став законной вла-
стью, будет продолжать в том же духе. И ничего тут не поделаешь: Ев-
ропа утратила субъектность. Но и Россия, нравится это кому-то или нет, 
по итогам истекшего года, показавшего симуляционный характер «пу-
тинской модели» тоже утратила субъектность, а с ней и возможность 
сколько-то приемлемо для своего политикума зафиксировать убытки: 
она многократно намекала на готовность, даже просила, но ответом 
было «На колени!», а мокрой печатью на  приговор стала серия реше-
ний США и ЕС, вписавших голову г-на Путина в пункты капитуляции.  И 
вот результат. Визит Александра Григорьевича в Пекин, откуда вернул-
ся в самом боевом настроении. А потом визит тов. Си в Москву, с ка-
тегорическим отказом по итогам общаться не только с киевской гни-
дой, но и с Байденом, - а теперь еще и вышеназванная речь. Плюс раз-
мещение  в РБ, которое раньше  Кремль упорно не хотел передавать, 
вызвавшее даже в готовой на все Польше истерику. И,  - внимание! - 
конкретное рычание (устами всегда неконкретного Пескова)  Москвы, 
декларация (устами запредельно плюшевого МИД РФ) возвращения 
к программе-максимум , оглашенной более года назад. Роль во всем 
этом «переломе» КНР очевидна, - и не зря руководители ЕС (фрау Ур-



ОГЛАВЛЕНИЕ 619ТРИДЦАТОЕ МАРТА

сула) и стран ЕС, от «полностью увязших» (как Макрон) до относитель-
но, с точки зрения Китая, «рукопожатных» (как Санчес) помчались в 
Пекин, уговаривать тов. Си сдать назад. Потому что РФ, как таковая, в 
их понимании уже побеждена, а вот вступление в игру Чжунго, - даже 
частичное, даже скрытое, но силою вещей обреченное эскалировать, 
- меняет правила игры на ходу, сильно минимизируя шансы Европы 
(без США) на победу. Но зря летят. Не обломится.

Вот и сложили.
Кому как, а на мой взгляд, Штаты молодцы. В третий раз за чуть 

больше века они сыграли по той же схеме, что и раньше, стравив «со-
юзников» с врагом, который «союзникам», на самом деле, не враг, и 
получили в итоге возможность готовиться к главному пункту  сцена-
рия: схватке субъектов, то есть, себя с Китаем, а о Европе пусть думают 
в Европе, благо, им уже деваться некуда. Для РФ же, - как объекта воз-
действия КНР, -  возникает новое окно возможностей выжить и даже 
выиграть. Ее задача проста: ответно эскалируя, выматывать ЕС нака-
нуне Большой Схватки, дабы в Час Х  Европа не могла помочь Штатам.

Что же до (если это кому-то еще интересно) «украины», то, похо-
же, она вступает в римейк Руины второй половины XVII века, когда на 
этой же территории Большие Силы  руками своих клиентов, а иногда 
и своих войск, решали куда более серьезные вопросы, чем судьба ин-
струмента, вскрывшего ящик Пандоры...

Байки из Спасской Башни
«Оружейный концерн «Укроборонпром», состоявший из 100 го-

спредприятий и заводов, ликвидирован и распродан иностранным 
компаниям. Эта схема давно отработана: сначала предприятия бан-
кротятся, потом переходят из госсобственности в частную и продают-
ся иностранным владельцам. Цели Польши в этом конфликте очевид-
ны: максимально ослабить Украину, для того, чтобы попытаться впо-
следствии вернуть свои исконные земли в границах Речи Посполитой. 
В скором времени поляки, скорее всего, смогут завершить свой ко-
варный план: ввести войска в истощённую Украину и присвоить себе 
её западные территории».

Николай Азаров, экс-премьер Украины

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Поляки уже открыто на телевидении говорят о том, как будет поде-

лена украинская территория после поражения и побега режима Зе-
ленского. Точнее будет написать: как бы им хотелось, чтоб она была 
поделена!!! 

Еврей продал Украину, правда с одним условием - без украинцев. 
Поэтому и устраивает котлы, чтоб вас-украинцев больше уничто-

жить. Многие из вас уже поехали в свой последний путь под Бахмут, 
остальным уготовлена дорога на Энергодар, после еще будет пару кот-
лов. 

Подумайте, ради чего вы сейчас умираете. Только не успокаивайте, 

https://t.me/kremlin_bashnya/37762
https://t.me/The_Kyva/5146
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что за свою землю, таковой нет - она давно продана и поделена.

Старовойтов о политике
В интервью, которое дал ведущим российским политологам губер-

натор Ставропольского края Владимир Владимиров, я бы выделил 
несколько реально важных моментов, которые касаются обществен-
но-политической и экономической ситуации в России:

1. Санкции все-таки влияют на экономику. Серый импорт пока спаса-
ет, но Запад последовательно обрезает все каналы параллельных по-
ставок. Чтобы импортозаместить производство в основных отраслях, 
у России есть не больше пяти лет. По мнению Владимирова, в россий-
ском правительстве это понимают более чем отчетливо и соответству-
ющие команды вниз настойчиво посылают.

2. Отношения с ветеранами СВО нужно строить заранее, помогая 
им сегодня, чтобы завтра было что ответить на их вопрос: чем вы тут 
занимались, пока мы были в окопах. 

3. Главной задачей любого губернатора является формирование 
«устойчивой почвы под ногами» - управляемой политической ситуа-
ции в регионе. Только такая платформа позволяет губернатору полно-
ценно представлять регион в АП и правительстве. Любые проблемы 
внутри региона сразу же отражаются на позициях в переговорах на-
верху.

Анатолий Шарий
Обтечь на бегствах, опозориться с «передислокациями», брать Ма-

рьинку год и Бахмут семь месяцев, распечатывать танки 50-хх годов, 
закупать беспилотники у Ирана, иметь публичную проблемы со сна-
рядами, но при этом сохранить такой неоправданно тупой апломб, 
такую уверенность в своей дичайшей исключительности и несомнен-
ном превосходстве во всех сферах, которые я вижу в телеграм-кана-
лах РФ. Тут на самом деле «умом не понять». Причем, что праздник 
все ближе и к маю надо будет придумывать очередное объяснение.

https://t.me/sstarovoytov/569
https://t.me/ASupersharij/17466
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Сегодняшние темы:
• Еще немножко про Лавру,
• Выступление Лукашенко,
• Душа Америки,
• Журналист WSJ Гершкович,
• Миротворцы ЕС в Украине,
• Новая Концепция внешней политики России

Игорь Караулов
÷÷÷
Умоляю, ни слова по-русски,
ты ж не с Дона и не из-под Тулы.
Убери свои липкие руки 
с кириллической клавиатуры. 
Обойдись без притворного воя
и не трогай чужие проблемы. 
Лучше выучи что-то родное,
и неважно, что справа налево. 
Позабудь наших слов полнозвучье,
что рыдало, молилось и пело.
Пусть иврита железные крючья
сволокут тебя в адское пекло.

Платон Беседин
Украинские нацики обложили Киево-Печерскую Лавру и скандиру-

ют свой нацистский бред. Конечно, никакой политики, как нас уверя-
ли. А я считал и считаю, что суть современной украинской политики - 
бесовщина.

Платон Беседин
Ад пуст - все черти стекаются к Киево-Печерской Лавре. Так выгля-

дит сеанс экзорцизма в наше время - на видео. Обратите внимание: 
черти атакуют священника. Это тягчайший грех.

Осведомительное Агентство
Украинская свинья из СБУ сыграла в настольный футбол украден-

ными из Киево-Печерской Лавры мощами святых.
Украина всеми силами кричит во всю глотку, что она является бук-

вально сатанинской бандой, которую необходимо уничтожить. 
Между тем, глава РПЦ Патриарх Кирилл почему-то продолжает ка-

кие-то невнятные речи про осуждения и призывы к украинским вла-
стям, хотя на фоне самого жестокого притеснения православия со вре-

https://t.me/karaulovnews/2723
https://t.me/pbesedin/1810
https://t.me/pbesedin/1811
https://t.me/osvagentstvo/271
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мен антицерковной политики большевиков прошлого века ему давно 
стоит призвать всех православных к священной войне против украин-
ских террористов. 

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Последний день Украины. 
После выдворения православных монахов из своей обители, Кие-

во-Печерской лавры, Украину ждёт страшная, кровопролитная граж-
данская война, которая заберёт жизни миллионов людей. 

Живые будут завидовать мертвым. 
Это не будет противостояние верующих, это будет бойня обезумев-

ших !!! 
Бог лишит разума и сотрет осквернение кровью того народа, кото-

рый это совершил!!!
Украинцы обречены, они давно не ведают, что творят и кому слу-

жат. 
Изменить уже ничего невозможно, все предрешено…

Владлен Татарский
Напишу, возможно, непопулярное мнение. Оно моё личное.
Спаситель в Нагорной Проповеди сказал:
 «Если же соль потеряет силу, то чем сделаешь ее соленою? Она уже 

ни к чему негодна, как разве выбросить ее вон на попрание людям» 
(Мф 5:13).

Я не слышал публичных проповедей из Киево-Печерской Лавры о 
том, что власть Порошенко и Зеленского это власть антихриста, кото-
рые убивают русских на Донбассе, мечтают о гей-парадах и трансген-
дерах. Там предпочитали спокойно жить, пока происходил весь этот 
ужас. Спокойно жили бы и сейчас, но сатана никогда не будет мило-
сердным, он не идет в деле уничтожения человека,  наполовину. Он 
силой заставляет поклоняться себе или убивает. 

Соль перестала быть соленой и теперь этот светильник угаснет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Есть предание, что через пол года после того, как еретики захватят 

Киево - Печерскую Лавру, Киев будет освобожден. Что ж. Совсем ско-
ро сможем проверить.

Осведомительное Агентство
Советник Зеленского Михаил Подоляк сетует на то, что Украина фи-

зически не уничтожила священников УПЦ в первые полгода СВО, од-
нако намерен закрыть этот вопрос до конца в ближайшем будущем. 

Мы же в свою очередь продолжаем сетовать на то, что, несмотря 
на заявления о террористической сущности украинского режима, на-
шим руководством до сих пор не было принято решение о физиче-

https://t.me/The_Kyva/5151
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ском уничтожении всего украинского руководства. Продолжаем всем 
русским обществом верить и надеяться на то, что такое решение все 
же будет принято.

Логика Маркова
Предложение Александра Лукашенко о мире на Украине сегодня.
1. Прекратить бои без всяких условий на нынешних позициях.
2. Запрет и на подход тяжёлой военной техники на фронт.
3. Это предложение является развитием мирного плана Китая.
4. Это предложение полностью поддерживается абсолютным боль-

шинством стран.
5. Это предложение будет отвергнуто США и ЕС, потому что они хо-

тят сейчас войны и надеются нанести военное поражение России. 
6. США и ЕС постараются даже просто замолчать это мирное пред-

ложение Белоруссии, чтобы о нем почти никто не узнал. 
7. США и ЕС будут готовы к такому плану только в случае большого 

наступления армии России. 
8. А Россия согласна на такой план? Россия согласна. Но только в 

случае серьёзных переговоров о денацификации Украины.

Лев Вершинин
Слушаю выступление Александра Григорьевича. Оно очень длин-

ное, поэтому полностью выкладывать не буду, - хотя отрывки, возмож-
но, еще выложу. Впечатление очень сильное. Это речь настоящего По-
литика, Лидера, Человека, Бойца, да и, в конце концов, Мужчины.

Александр Жучковский
Лукашенко заявил, что Запад готовится вторгнуться на территорию 

Белоруссии для её уничтожения.
Означает ли это, что Белоруссия готова вторгнуться на территорию 

Запада? («Вторгнуться» меняем на «освобождать», а «Запад» на «Укра-
ину».)

Там ещё – в выступлении Деда – интересно было про ядерное, но 
без этого сейчас, кажется, не обходится ни одно большое выступле-
ние.

Ставки, в общем, повышаются, риторика ужесточается, обстановка 
накаляется. Вторая Холодная в самом разгаре.

МИГ России
Лукашенко дал команду восстановить пусковые площадки для «то-

полей» (носитель стратегического ядерного оружия)

Национальный Z Курс
«Не надо пугать людей, что тут Путин захватил Белоруссию, я управ-

ляю этими войсками». 
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Лукашенко о совместной российско-белоруской группировки на 
территории республики.

Логика Маркова
Человечество должно быть благодарно Путину за размещение ядер-

ного оружия в Белоруссии. Главная причина, по которой Россия разме-
стила тактическое ядерное оружие в Белоруссии - не допустить всеоб-
щей ядерной войны. Такая ядерная война возможна из-за безответ-
ственной политики США и Британии и всех стран НАТО. Поэтому Пу-
тин раз в квартал напоминает НАТО, что ядерное оружие существует. 
«Остановитесь, безумцы!» Говорит  Путин западным лидерам, разме-
щая ТЯО в Белоруссии. И за это человечество должно быть благодар-
но Путину.

Образ будущего
Нельзя недооценивать пророческие таланты Владимира Зеленско-

го. Через месяц после его призывов заиметь ядерное оружие в янва-
ре 2022 года началась СВО.

Теперь опять требует передать Украине ЯО, а Лондон уже распеча-
тал тренд на обедненный уран.

И вот сегодня Александр  Лукашенко сетовал, не стесняясь, об утра-
ченном Белоруссией ЯО и перспективах контроля за ТЯО. Обратный 
отсчет начался. 

Через месяц нас ждут события, сопоставимые с началом СВО.

Друид
Послание Александра Лукашенко важно тем, что оно мобилизую-

ще и, во многом, согласовано с Кремлём. Несмотря на то, что прези-
дент Белоруссии обладает лишь ограниченной самостоятельностью 
на международной арене и воспринимается как младший брат Рос-
сии, А. Лукашенко имеет определённые манёвры во взаимодействии 
с Китаем, Ираном и Турцией.

Но в остальном он играет полностью пророссийскую роль. Показа-
тельно, что его ведёт по международным контактам не белорусский, 
а российский МИД. Факт смерти Владимира Макея многими забыт, и 
сейчас А. Лукашенко гораздо более ограничен в своих международ-
ных контактах.

Сегодняшние заявления А. Лукашенко имеют антизападный харак-
тер и несут в себе возрастающий набор требований к этим странам. 
Главное требование простое – прекратить поддерживать Украину и от-
дать приказ вести ей переговоры с Россией. Это стратегическое требо-
вание остаётся прежним, и Москва уже неоднократно давала понять, 
что добивается его исполнения.

При этом президент Белоруссии предупредил о рисках примене-
ния ядерного оружия со стороны России и угрозе третьей мировой 
войны. Сигнал тут простой: Москва не шутит. Если Запад не понимает 
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этого и/или не хочет остановить Украину – эскалация будет намного 
более масштабная. Российская дипломатия не будет прямо опровер-
гать слова А. Лукашенко, и некоторые смягчающие слова возможны. 
Но не более того. Запад может считать, что А. Лукашенко выразил по-
зицию России, и он не будет далёк от истины. Той самой, которую он 
так искажает в своих интересах.

МИГ России
Короче, главный посыл действительно яркого выступления Лука-

шенко — обоснование возвращение ЯО в Беларусь. И чует наше серд-
це, ТЯО не ограничится (прощай международные договоренности). 
Зная фантастическое политическое чутье А.Г., с КНР все согласовано.

Readovka
Украина отвергла мирную инициативу Лукашенко о прекращении 

огня
Украинские власти отвергли предложение президента Белоруссии 

Лукашенко о прекращении огня «без права перемещения и перегруп-
пировки войск с обеих сторон». По мнению руководства страны, они 
будут перемещать свои войска там, где захотят.

«Любое прекращение огня будет означать право РФ оставаться на 
оккупированных территориях. Это совершенно недопустимо», — про-
комментировал советник главы офиса Зеленского Михаил Подоляк.

Отметим, что предложение Лукашенко удивительно созвучно ана-
логичной мирной инициативе Китая*, предлагающей заморозку кон-
фликта по фактической линии фронта.

* «Изначальная невыполнимость требований, изложенных в китай-
ском документе, не должна никого смущать. Китай сохранил лицо, вы-
двинув громкую миротворческую инициативу. Ну а то, что этот план 
нереален — не так уж важно. Это же просто декларация своих перего-
ворных позиций. Как говорится, кому надо — тот поймёт.»

Стрелков Игорь Иванович
Лукашенко снова во всей красе со своими призывами к «переми-

рию без условий». Еще немного, и договорится до безсмертной фор-
мулировки т.Троцкого (Бронштейна) - «Ни мира, ни войны, а армию - 
распустить!»

Нисколько не сомневаюсь, что этот самовлюбленный остолоп сей-
час в «лёгкой (лёгкой ли?) панике» - ведь даже его куриных мозгов 
достаточно, чтобы осознавать всю глубину военного и экономическо-
го кризиса, накрывающего РФ и вместе с ней Белоруссию. Но даже в 
этом «Бацка» все-таки куда более адекватен по сравнению с вновь 
впавшими в «старческую задумчивость» обитателями Чертогов Бун-
керного Деда... У тех - «всё настолько хорошо, что будет еще лучше» и 
планы СВО выполнены и перевыполнены со значительным опереже-
нием графика. 
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П.С. К сожалению, не могу в открытом режиме поделиться некото-
рыми известиями с фронта.

Лев Вершинин
На мой взгляд,  Батькой конкретизирован мирный план Китая и ки-

тайское видение развития ситуации, если Запад не пожелает услы-
шать. Особое внимание в этом смысле следует обратить на заявление 
г-на Орбана о возможности ввода западных «миротворцев» на терри-
торию «украины», - это, полагаю, стало пасом Александру Григорье-
вичу, давшему понять, что такой ход станет переходом за красные ли-
нии, неприемлемые не для Москвы (это ладно), но для Пекина. Не ис-
ключаю даже, что имеет место двухходовка, согласованная лидерами 
Венгрии и Белоруссии в ходе недавнего визита венгерского премьера 
в Минск. С учетом теснейших связей Минска с Пекином и (не секрет) 
особых отношений Пекина с Будапештом, такое предположение не 
выглядит маловероятным.

Что дальше?
Думаю, те, кому адресован мессадж, все поняли, но (и утреннее за-

явление Шольца на это указывает) решат пощупать, насколько серьез-
ны предупреждения президента РБ. В связи с чем, «миротворцев» не 
введут, и если мощное наступление ВСУ провалится, Запад примет ки-
тайский план.  А если оно увенчается успехом, а Москва вновь сглот-
нет, - НАТО вмешается на всю катушку. Впрочем, как по мне, Москва 
все же не сглотнет, поскольку развитие сюжета зависит уже не от Мо-
сквы, но от Пекина, чье мнение озвучивает АГЛ...

Юрий Баранчик
То, что это именно знак готовности Москвы к масштабированию 

украинского кризиса, говорит тот факт, что для стратегических носи-
телей, которые летят на 10-15 тысяч км, лишние 300-500 км роли не 
играют. Но вот взлететь и ударить они могут реально. И тогда странам 
Европы будет всё равно, откуда они стартовали, потому что ни столиц, 
ни крупных промышленных центров, ни портов и газохранилищ про-
сто не будет.

Эта острастка западным элитам необходима. Они должны понимать, 
что войска, как и танки, и самолёты, они, конечно, послать на Украи-
ну могут. Только вот возвращаться им будет некуда – на загрязнённой 
радионуклидами территории особо долго не поживёшь.

Вместе с тем, надо понимать причину истерики европейских элит 
и того, почему они готовы идти до конца и всё время поднимают сте-
пень эскалации конфликта: победить Россию – это их единственный 
шанс остаться хоть каким-то геополитическим субъектом будущей ми-
ровой политики. Если Европа проиграет, она становится либо придат-
ком США, либо придатком России. И это понимание заставляет элиты 
Европы совершать поразительные шаги, ведущие к политическом са-
моубийству.

Парадокс, но, по большому счёту, Европа сегодня находится в поло-
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жении лидера фашистской Германии Адольфа Гитлера, который боял-
ся начинать войну на два фронта (против Британии и СССР) и понимал 
неизбежный финал такого развития событий, но не смог избежать та-
кого сценария. Сегодня всё немного иначе по публичной диспозиции 
(США, типа, формально союзник ЕС), но реально суть та же. Война на 
два фронта (экономическая с США и реальная с Россией) может закон-
читься для европейских элит только масштабным историческим пора-
жением.

МИГ России
Никакого успеха контрнаступа у Украины не будет, после его прова-

ла Запад пойдет на переговоры, но погибнет множество ни в чем не-
повинных [украинских] людей — Лукашенко

Ссылается на разговор с Путиным и его уверенность в том, что на-
ступление будет отражено

Александр Ходаковский
Когда мы выбили ВСУ из Ясиноватой, то для её  последующей обо-

роны я успел сформировать восемнадцать позиций по всему периме-
тру города. В полевых условиях этого было бы катастрофически недо-
статочно на протяжённую дистанцию, но город сам по себе не давал 
штурмующим нас частям двигаться там, где им хотелось бы, а там, где 
он мог бы прорваться - стояли мы.. 

На просторах донецких, луганских и прочих степей всё иначе. Про-
рви враг нашу оборону - и путь чист.... пока снова не упрется в города. 
Мы должны понимать, что угроза существует и для Луганска, и для До-
нецка, и для Белгорода... Мы должны понимать, и должны быть гото-
вы, чтобы не повторилась херсонская история. Как Бахмут сегодня по-
глощает как наши, так и ресурсы противника - так и Херсон мог сковать 
всю украинскую армию, и сегодня мы бы не сидели и не гадали, где 
они пойдут и куда выйдут. Днепр и проблема снабжения через него - 
слабый на фоне Сталинграда аргумент, - отсутствие мотивации аргу-
мент. Но ладно с Херсоном - дело болезненное, но дело прошлое.... 
Давайте думать дальше. 

Я бы за спиной фронта сейчас начал создавать инженерную поло-
су на всю протяжённость лбс. Не хватает снарядов? Ладно, - а бетона, 
брёвен, колючей проволоки, металла для ежей? Никто не отменяет 
нашего права думать категориями наступления, но жизнь уже нам по-
казала, что не наши желания, а её решения доминируют в простран-
стве. Сама по себе такая полоса не остановит противника, но если она 
будет подкреплена военным сопровождением, то противник, упер-
шись в труднопроходимое препятствие, сбавит темп, собьётся в  мас-
су, и под огнём нашей артиллерии будет думать уже не о наступле-
нии, а о спасении собственной шкуры. Если после стольких месяцев 
стояния мы не достаточно подготовились к возможному прорыву тех-
нически, и он окажется успешным - хотелось бы увидеть реакцию.
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Байки из Спасской Башни
«Трансгендерные американцы формируют душу нашей нации - с 

гордостью служат в армии, лечат смертельные болезни, занимают вы-
борные должности, ведут процветающий бизнес, борются за справед-
ливость, воспитывают детей и многое другое».

Джо Байден, президент США

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Байден в официальном заявлении заявил, что трансгендерные аме-

риканцы «формируют душу нашей нации» 
О придании смерти педерастов говорило нам еще святое писание. 

Они - от дьявола !
Левит 18:22 
Не ложись с мужчиной как с женщиной: это мерзость для Бога. 
Левит 20:13
Если кто ляжет с мужчиною, как с женщиною, то оба они сделали 

мерзость, да будут преданы смерти, кровь их на них.
битва наша священна и Богу угодна!!!

АРМАГЕДДОНЫЧ
Тут некоторые и у нас, и в Америке раскритиковали американско-

го президента за его недавние слова насчёт того, что в Соединённых 
Штатах «трансгендеры формируют душу нации», обвинив его в том, 
что на самом деле он так не думает и вообще просто заигрывает с 
этой новой категорией психопатов и извращенцев, в качестве потен-
циальных избирателей - не более того, так что врёт, как сивый мерин, 
а на самом деле любит он мороженое с шоколадной крошкой, о чём 
откровенно и говорит. Позволим себе с этим не согласиться. Да, Бай-
ден конечно же с трансами заигрывает и всё время врёт, просто пото-
му, что он политик. Причём современный американский политик, что 
особенно важно. 

Что ему, правду говорить, что ли?! Ага. Два раза, туда и обратно он 
её кому-то скажет. Он же не Уинстон Черчилль. Для него самая грубая, 
примитивная лесть потенциальным избирателям - это нормально. Да 
и для всей Америки это нормально. Никакая правда Соединённым 
Штатам не нужна и их президентам она нужна меньше всех осталь-
ных, кто живёт в этой стране. За правду не проголосуют. Просто Трамп 
говорит с теми, кого от трансгендеров, ЛГБТ, ЛГБТ-К, смены пола деть-
ми, педофилии, гей-браков и гей-парадов тошнит, так что врёт он им 
про другое: насчёт того, что «сделает Америку снова великой». Ну, а у 
Байдена и демократов свои избиратели - их они и окучивают. Но, по-
вторим, изрядная толика истины в его словах есть - к сожалению для 
Америки.

На самом деле, именно трансгендеры сегодня формируют её душу. 
Точнее, заполняют ту пустоту, где ещё сравнительно недавно у этой 
страны размещалась душа, по крайней мере с точки зрения американ-
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ских демократов, которые собирают под свои знамёна максимальное 
число агрессивных извращенцев всех мыслимых и немыслимых ти-
пов, видов и категорий, которых только могут в этой стране отыскать. 
Благо, далеко им ходить не приходится - там эта дурка на всех пере-
крёстках кучкуется, тусуется, борется за свои права, наезжает на всё 
нормальное, что ещё в Соединённых Штатах осталось и дерётся меж-
ду собой. Страна непуганных идиотов, которых и в самом деле давно 
пора пугнуть. Зря всё-таки этот континент Колумб открыл. Очень уж 
душа там у звёздно-полосатых гнилая...

Голос Мордора
Наверное, я очень наивный человек. Я ведь всегда думал, что душа 

США — это Марк Твен, О’Генри, Сэллинджер и Уоррен. Мне казалось, 
что душа Америки скрыта в той самой blue note, которая пьянит и кру-
жит голову, что эта душа находится в голове грифа Fender Stratocaster 
и лаке, которым покрывают деку Gibson Les Paul. Я слышал душу Аме-
рики в голосе Эллы Фицджеральд, трубе Армстронга, кларнете Бен-
ни Гудмана. Душа Америки настоящим торнадо вырывалась ревущим 
фуззом гитары Джими Хендрикса и хуковыми риффами ZZ Top.

Душа Америки была для меня в изобретениях Томаса Алвы Эди-
сона и Николы Теслы. Она клубилась пылью из под колёс старенько-
го легендарного фордовского пикапа где-то в глубинке Айдахо. Душа 
Америки смотрела на меня с экрана глазами Марлона Брандо и Гре-
гори Пека.

И это была настоящая душа. Которую растоптали и унизили. Та душа, 
которой теперь стыдятся. Та душа, которая скоро будет уничтожена.

Новая душа будет такой, как сказал Байден. С отрезаннным, или 
пришитым хуем и ежедневным приёмом огромных доз гормонов. С 
постоянным запахом мочи и болями. С изломанной психикой и регу-
лярными истериками. С адом внутри.

Новая душа Америки сама станет Адом.

Платон Беседин
Ну, собственно, несколько странно размышлять сегодня о душе Аме-

рики, которая осталась разве что в фильмах Клинта Иствуда. О кра-
хе американской мечты и потере американской души писали ещё Уи-
льям Фолкнер и Норман Мейлер, а окончательный приговор вынес 
Хьюберт Селби-младший. И это было давненько. 

Что до нынешней Америки, то вспоминается из Пелевина (порою 
он ещё умеет быть точным): «Современная Америка — это тоталитар-
ный совок семьдесят девятого года с ЛГБТ на месте комсомола, кор-
поративным менеджментом на месте КПСС, сексуальной репрессией 
на месте сексуальной репрессии и зарей социализма на месте зари 
социализма… Разница, говорил он, в том, что в совок семьдесят девя-
того года можно было привезти джинсы из Америки, а сегодняшняя 
Америка - это такой совок, в который джинсы уже никто не привезет». 

И не стоит дуться на слово «совок».

https://t.me/golosmordora/27539
https://t.me/pbesedin/1809
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Логика Маркова
Итоги саммита за демократию. 1. 121 страна. 
2. Декларацию подписали только 73 страны. 
3. Не подписали в основном из-за того, что в декларации слишком 

много нападок на Россию. И на Китай.
4. Сюрреализм саммита за демократию в том, что его инициатор- 

убийца демократии Байден. Именно Байден лично убил демократию 
на Украине и насадил там марионеточную хунту, фальсицицируя эту 
репрессивную  хунту под демократию. 

5. Байден убийца демократии и в США. Байден это первый в исто-
рии США президент, который получил этот пост в результате масштаб-
ных фальсификаций выборов, и это все видели.

6. Скандально на саммит демократий не приглашены лидеры Вен-
грии и Турции.

7. Из постсоветских стран приглашены Украина, Армения, Грузия, 
Молдова.

8. Саммит прошел большей частью онлайн.
9. Главная идеология саммита- «в мире идет борьба между демо-

кратиями и автократиями».
10. Фальшивость этой идеологии саммита видна всем.
11. Все знают, что в мире идут другие главные виды борьбы.
12. Поэтому саммит всеми рассматривается как попытка США и ЕС 

заменить ООН своей марионеточной организацией. И это правда. Спо-
рить с США мало кто хочет. Но помогать США убить ООН тоже никто не 
хочет.

Друид
Нет никакого смысла делать из американского журналиста Эвана 

Гершковича мировую звезду. Поэтому ходатайство ФСБ об аресте жур-
налиста будет рассматриваться в закрытом режиме. Е. Гершковичу гро-
зит очень тяжёлая статья, которая чревата долгим сроком заключения 
(это может быть 10 лет, а может и намного больше). 

Циркулирующие сейчас спекуляции по поводу того, что он уже явля-
ется частью обменного фонда – не стоит преувеличивать. Российское 
руководство выслушает, если посчитает необходимым, позицию США, 
но вряд ли в ближайшее время будет построен какой-то конструктив-
ный диалог. Всё гораздо сложнее.

Скорее, Москва дала понять, что не допустима в принципе любая 
разведывательная деятельность на территории России. Стандарты ре-
агирования на враждебные действия США будут такими же жёсткими, 
как и стандарты реагирования американцев на «нарушения прав сво-
их граждан во всём мире».

Vоенкор Котенок Z
Руководство The Wall Street Journal, под крышей которой работал 

https://t.me/logikamarkova/5842
https://t.me/wisedruidd/5527
https://t.me/voenkorKotenok/46440


ОГЛАВЛЕНИЕ 631ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАРТА

пойманный накануне с поличным американский шпион Эван Гершко-
вич, очень обиделось на столь бесцеремонное разоблачение агента. 

Требуют срочно выслать из США российского посла и всех русских 
журналистов без исключения. Видимо, здорово прилетело от «цен-
тра» за столь крупный провал.

Логика Маркова
Вот это да! Редакции ведущих американских газет призвали немед-

ленно освободить американского журналиста Эвана Гершковича, аре-
стованного в России по обвинению в шпионаже. Это очень плохая но-
вость для Гершковича. Это предательство ими Гершковича. Потому что, 
конечно, эти газеты знают наверняка, что такой демарш американ-
ских антироссийских СМИ только укрепляет уверенность властей Рос-
сии в своей правоте и в виновности Гершковича. Власти России про-
сто не могут теперь пойти на уступки. Это заявление сделано, не что-
бы Гершковича освободить, а чтобы Гершкович точно сидел.

Это по настоящему подлое предательство этими  газетами своего 
товарища журналиста. Негодяи. Предатели.

Умный еврей при губернаторе
Отличное напомнили в комментариях про похождения Гершковича 

в канале «Что-то знаю» Павла Данилина. 
«Но жестоко просчитался мистер Джон Ланкастер Пек.»
Говорю же, XX век, середина, холодная война, противостояние раз-

ведок... Красота! Золотой век!

Раньше всех. Ну почти.
Рекомендации покинуть Россию касаются всех американцев, неза-

висимо от цели поездки и рода занятий, в том числе журналистов, за-
явил координатор по стратегическим коммуникациям в Совете наци-
ональной безопасности Белого дома Джон Кирби в интервью телека-
налу CNN. 

«Сейчас для американцев не время быть в России. Если вы в Рос-
сии - по делам или на отдыхе, независимо от цели поездки, - вам нуж-
но уехать сейчас, - сказал он. - Россия - не лучшее место для вас, даже 
если вы работаете журналистом».

Дюков. Историк-рационализатор
В Латвии сразу 14 журналистов судят за то, что они писали для рос-

сийских изданий BaltNews и Sputnik. Только за это. 
Сейчас все западные правозащитные организации выступят с про-

тестом против творимого беззакония, будут осуждающие заявления 
еврокомиссаров, Европарламент и ПАСЕ примут резолюции с осужде-
нием нарушения свободы слова. 

Ведь правда? 
Ах, я забыл, в прекрасном новом мире у русских прав нет.

https://t.me/logikamarkova/5847
https://t.me/governorsjew/6782
https://t.me/bbbreaking/151922https://t.me/bbbreaking/151922
https://t.me/historiographe/6189
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Царьград ТВ
А как кучерявый «мальчик» была весел и бодр, когда осквернял пра-

вославную икону Божьей Матери!
А сегодня - куда делся весь его «задор»? Сидит, размазывая сопли 

по щекам - испуган и совсем не весел. 
Треш-блогеру Станиславу Кудрявому в суде  избирают меру пресе-

чения. Стасик расплакался (хорошо, хоть не на плече полицейского)
Только вряд ли эти слезы помогут избежать наказания. А ведь есть 

ещё и Божий суд...

Логика Маркова
Лидер Венгрии Виктор Орбан заявил, что ЕС  рассматривает воз-

можности посылки войск на Украину как миротворческий корпус. Это 
возможно? Да.

1. Под видом миротворцев ЕС Польша будет рада ввести свои вой-
ска на запад Украины с целью фактической аннекесии западных обла-
стей Украины. 

2. Если будет заключено перемирие на Украине, то ЕС будет готов 
послать свои войска на линию разграничения. Но Россия будет про-
тив, потому что ЕС не нейтральные страны, а прямой участник войны 
против России. Но ЕС то будет рад ввести свои войска якобы миротвор-
цев, чтобы де факто они были там против России. 

3. Возможен вввод войск ЕС на линию разграничения только с укра-
инской стороны. 

4. Возможен ввод войск нескольких стран НАТО для участия в бое-
вых действиях. Но оформленно это будет как ввод якобы миротвор-
цев и якобы от имени ЕС.

5. США заставляют ЕС принять решение в декабре о членстве Укра-
ины в ЕС. Это будет обоснование для ввода войск стран ЕС и НАТО на 
Украину для участия в боевых действиях. Оформленны будут как ми-
ротворцы.

Дмитрий Медведев
В Европе обсуждается новая завиральная идея отправить на Украи-

ну каких-то «миротворцев» под эгидой НАТО. Как вам такое?
Страны Альянса продолжают изо всех сил пичкать киевский режим 

оружием, танками и прочей военной техникой. Шлют ежедневно своих 
инструкторов по убийствам и кровавых наёмников. Всячески поддер-
живают, превозносят и целуют взасос бандеровских ублюдков, вруча-
ют им разные премии и медальки. А теперь, значит, якобы станут уго-
варивать их не воевать с Россией, будут убеждать «воткнуть штык в 
землю». 

Натовцы – не просто оборзевшие твари, соскочившие с катушек от 
своего жлобства и наглости. Они держат всех остальных за конченых 
п… придурков. И, цинично ухмыляясь, предлагают свои «миротворче-

https://t.me/tsargradtv/39530
https://t.me/logikamarkova/5843
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ские» услуги. 
Их истинные намерения ясны – установить на линии соприкосно-

вения выгодный им мир с позиции силы. Ввести свои «миротворче-
ские» войска на Украину с автоматами и на танках, в каких-нибудь си-
них касках с жёлтыми звёздами. Чем это заканчивается, показывает 
история проведённых США и их союзниками операций в самых раз-
ных регионах мира. Трагедии Кореи, Вьетнама, Югославии, Ирака, Аф-
ганистана, многих стран Африки…

Понятно, что так называемые миротворцы НАТО просто собирают-
ся вступить в конфликт на стороне наших врагов. Изрядно нагреть на 
этом руки, доведя ситуацию до точки невозврата. Развязать ту самую 
третью мировую, которой на словах так опасаются. 

Очевидно и то, что такие «миротворцы» – наши прямые враги. Вол-
ки в овечьей шкуре. Они будут законной целью для наших Вооружён-
ных сил, если разместятся на передовой без согласия России с оружи-
ем в руках и будут напрямую угрожать нам. И тогда эти «миротворцы» 
должны быть безжалостно уничтожены. Они солдаты врага. Они ком-
батанты, а не «писмейкеры». И они будут погибать в ходе военных 
действий. 

Остаётся только уточнить, а готова ли Европа к длинной череде гро-
бов своих «миротворцев»?

ЖИВОВ Z
Сегодня опять день куколд-дипломатии. Орбан говорит о перспек-

тиве введения миротворческих войск на Украину. Очевидный ответ 
России: сразу нет. Под видом миротворцев зайдут войска НАТО, и мы 
этих ублюдков из Киева никогда не выковыряем. На Украине уже есть 
миротворцы - это войска ВС РФ. Мы победим, и наступит мир.

Лукашенко тоже отметился. Предложил установить немедленное 
перемирие без права перегруппировки и подвоза боеприпасов. Мне 
одному кажется, что если такое перемирие не дай Бог установят, то по-
сле него Украина будет вооружена до зубов всем возможным, вклю-
чая натовские истребители?

Хочется услышать от Отцов что-то сильное, целостное и целеустрем-
ленное, а не это жалкое нытьё, с выспрашиванием мира на любых ус-
ловиях. Если бы противник был готов пойти на перемирие на равных 
условиях, он бы это уже сделал.

Политджойстик/Politjoystic
О, как! Визит Председателя Си в Москву и решение России разме-

стить ядерное оружие в Беларуси сделали европейцев миролюбивы-
ми. 

…
В ЕС обсуждают размещение миротворческих войск на Украине меж-

ду войсками СВО и ВСУ. 
…

https://t.me/zhivoff/8671
https://t.me/politjoystic/31700
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Как дети, ей богу.

Поддубный |Z|О|V| edition
Страны ЕС близки к обсуждению отправки миротворческих войск 

на Украину, - заявил Орбан.
Также он отметил, что год назад спор шел о том, можно ли посы-

лать летальное оружие Украине или нет. 
[...] «Венгры и тогда, и сейчас сказали, что нет. Но ведь и страны За-

пада тоже колебались. А сейчас это не вопрос. Сейчас вопрос в дру-
гом - или только танки, или сколько самолетов, или снаряды с урано-
содержащими элементами, или войска».

Старше Эдды
Жень, это было понятно с самого начала, вернее с того момента, ког-

да стало ясно, что легкой прогулки по Украине не получится, а во-вто-
рых по итогу СВО ( сколько бы она не продолжалась), Украина в при-
вычном виде перестанет существовать. 

Оккупационные контингенты Польшы, Румынии и возможно Вен-
грии обязательно попытаются зайти на территорию западной Украи-
ны и под лозунгами защиты территории и проживающего на ней на-
селения, отожмут себе кусочек «исторически своих» территорий. 

Самая печальная судьба будет у тех, кто останется жить на землях, 
что не войдут в состав России или не попадут под оккупацию ЕС. Ди-
кие земли, с бродящими по ним бандами вооружённых бывших сол-
дат ВСУ под командованием варлордов, делящих территорию и ре-
сурсы-самое реальное недалёко будущее «суверенной Украины».

МАРДАН
То, что воспринималась как пропагандистский прием, переходит в 

плоскость военного планирования. Война с коллективным Западом 
однажды перейдет в прямое военное столкновение. 

Китай это тоже понял. Поэтому, полным ходом идет формирование 
военно-политического союза между Россией, КНР и их прокси. Тем бо-
лее, что фон дер Ляйен уже открыто угрожает Китаю, в случае его пря-
мой поддержки России.

Сергей Миронов
Премьер Венгрии заикнулся о возможной отправке на Украину не-

ких «европейских миротворцев». Вроде как в ЕС близки к этой «ранее 
не переступаемой границе».

Переступать ее действительно не стоит, что понимает любой здра-
вомыслящий человек. Но вот как раз со здравым смыслом в поражен-
ном русофобией Евросоюзе очень плохо. Поэтому выскажусь макси-
мально прямо и понятно для недалеких господ европейцев.

Во-первых, не надо искать повод для конфликта с ядерной держа-
вой и наивно полагать, что какие-то «миротворческие» усилия к нему 
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не приведут. 
Во-вторых, в Третьей мировой войне, как говорят, не будет победи-

телей. Но точно будут проигравшие. Для некоторых стран, которые, 
несмотря на свои маленькие размеры, больше всех призывают «на-
казать Россию», конфликт и вовсе может закончиться исчезновением. 
Для остальных он закончится тем, что современная европейская ци-
вилизация прекратит существование. Европа будет отброшена в сво-
ем развитии на пару сотен лет назад. Придется заново учиться жить 
без электричества, интернета и топить печи дровами, что, впрочем, 
уже делают в отдельных странах Старого Света.

В-третьих, выгоду от этого получат США, которые своих «миротвор-
цев» не спешат посылать на Украину. Зато с радостью переманивают 
к себе европейские компании и втридорога продают «независимым» 
европейцам свои энергоресурсы. Более того, при случае они с готов-
ностью реализуют новый план Маршала и окончательно превратят Ев-
росоюз в Союз европейских колоний Соединенных Штатов Америки.

И, наконец, в-четвертых: не пора ли господам европейцам начать «в 
той или иной форме» думать о том, чтобы быть ближе к собственной 
безопасности и процветанию? Тогда, глядишь, и конфликт на Украине 
быстрее прекратится и никакие миротворцы не понадобятся.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
То что НАТО рано или поздно прямо вступит в войну, лично у меня 

не вызывает сомнений. Собственно говоря ради этого всё и затева-
лось на украине. Не знаю кто и почему еще думает иначе.

Поддубный |Z|О|V| edition
Владимир Путин утвердил новую редакцию Концепции внешней 

политики РФ.
Изменения потребовались в связи с кардинальными изменениями 

в международной жизни. 
Глава российского МИДа, в ходе совещания Совбеза, подчеркнул, 

что в новой концепции внешней политики, США прямо названы глав-
ным инициатором и проводником антироссийской линии.

Царьград ТВ
ПУТИН УКАЗАЛ ЗАПАДУ МЕСТО: ПРОПИСАНА ПРОГРАММА РУССКОЙ 

ИМПЕРИИ
Россия заявила о себе как об особой цивилизации и империи в мире 

регионов, состоящих в основном из дружественных стран, определив 
агрессивному Западу место на периферии. В обновлённой концепции 
внешней политики страны интересно всё. Компас есть, Россия отправ-
ляется в плавание, которое продлится десятилетия.

Объясняет Readovka
Русский мир — основа внешней политики России

https://t.me/notes_veterans/8701
https://t.me/epoddubny/15335
https://t.me/tsargradtv/39531
https://t.me/readovkaru/2901
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В обновлённой Концепции внешней политики нашей страны, ко-
торую сегодня представил президент Владимир Путин, особое место 
занимает обозначение России как центра Русского мира на евразий-
ском пространстве. 

Будучи самобытным государством, наша Родина смогла на равных 
правах объединить в себе множество культур и общностей, языковых 
и этнических групп, которые веками гармонично сосуществовали в 
пространстве единого Русского мира. Великий философ Константин 
Леонтьев называл это «цветущей сложностью» — состояние синергии 
множества различных элементов, образующих культурный облик ци-
вилизации. 

Водружение Русского мира на знамя, а также закрепление этого по-
нятия в официальных документах России — важнейший шаг в сегод-
няшней обстановке, когда против нас ополчился весь коллективный 
Запад.

Именно защита Русского мира и должна быть основой наших дей-
ствий на внешнеполитической арене. Разве не этим мотивировано на-
чало СВО, на полях которой воины России проливают кровь во имя 
спасения нашей цивилизации? 

Разве не Русский мир защищали под Сталинградом в 1942 или на 
Бородино в 1812? Русские люди, русская земля и великая русская куль-
тура есть те цивилизационные доминанты, определяющие нашу са-
мобытность. Те, кто готов встать под флагом России и нести его в буду-
щее, кто не отделяет себя от Родины независимо от обстоятельств — 
вот кто составляет Русский мир. 

Именно такими и должны быть ориентиры внешней политики Рос-
сии — отныне и навсегда.

АДЕКВАТ Z
«Особое положение России как самобытного государства-цивили-

зации, обширной евразийской и евро-тихоокеанской державы, спло-
тившей русский народ и другие народы, составляющие культурно-ци-
вилизационную общность Русского мира.

Россия... выступает в качестве одного из суверенных центров ми-
рового развития и выполняет исторически сложившуюся уникальную 
миссию по поддержанию глобального баланса сил и выстраиванию 
многополярной международной системы, обеспечению условий для 
мирного, поступательного развития человечества на основе объеди-
нительной и конструктивной повестки дня.

Россия проводит... внешнеполитический курс, продиктованный ее 
национальными интересами и осознанием особой ответственности 
за поддержание мира и безопасности на глобальном и региональном 
уровнях».

Вот эти, пардон за тавтологию, самые концептуальные места об-
новленной сегодня Концепции внешней политики не просто показы-
вают миру, как мы себя видим и позиционируем ныне и присно. Они 
открытым текстом заявляют: наше место и наша миссия в истории, 

https://t.me/politadequate/7387
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мире и глобальных делах уникальны и неповторимы, мы такими всег-
да были и всегда будем, и ради не одного своего блага, но и общего. 
А любители с этим активно не согласиться услышат «приди и возьми» 
и получат вытекающий из этих слов набор следствий.

Одним из таких следствий, к слову, уже сейчас являются имеющие-
ся дальше по тексту концепции отменно прекрасные пассажи «евро-
пейский регион» и «европейская часть Евразии».

ЖИВОВ Z
Вместо констатации унифицированных символов и столпов нашей 

цивилизации и однозначных намерений экспортировать идеологию 
христианского консерватизма авторы концепции представили доку-
мент «за все хорошее, против всего плохого». Российские элиты мен-
тально и интеллектуально так и не оправились от культурного шока по-
сле полного дефолта «экспорта социализма». Коренное непонимание 
собственных геополитических интересов выразилось наиболее ярко в 
том, что слово «православие» в 43-страничном документе встречает-
ся всего один раз.

Ключевым противником России в глобальной политике выступает 
современный постколониальный Запад, который, по мнению авторов 
концепции, чинит препятствия для формирования нового, более со-
временного многополярного мультикультурного мира, чьей эксплуа-
тацией западные страны жили последние 300 лет. В данном случае 
мы видим близкую до степени слияния кальку с позднесоветской иде-
ологии противостояния «справедливого социализма» СССР и неспра-
ведливого капитализма Запада - в тексте концепции есть прямые от-
сылки к деколонизационному наследию СССР.

Но слышать хорошо забытое старое о борьбе за равноправие на-
родов от людей, которые не справились с советской внешней полити-
кой, а потом построили в России деиндустриальный олигархический 
капитализм самого мерзкого образца, немного странно.

Однако есть и позитивные моменты. Слово «русский» в тексте встре-
чается целых 12 раз - девять раз в контексте языка, защите и пропаганде 
которого посвящено достаточно места, один раз в контексте русского 
народа и дважды в контексте «Русского мира». Теперь это официаль-
ный государственный термин, по сути обозначающий нашу мир-циви-
лизацию, и это хорошая новость. В свою очередь такому глобальному 
диффамационному явлению, как русофобия, нашлось место только в 
двух пунктах концепции: «В целях усиления роли России в мировом 
гуманитарном пространстве… противодействия кампании русофобии, 
проводимой недружественными иностранными государствами и их 
объединениями, а также повышения взаимопонимания и укрепления 
доверия между государствами Российская Федерация намерена...».

Россия объявляет Западу цивилизационную войну, но собирается 
вести в ней сугубо оборонительные действия. Сложно совершить ми-
ровую революцию, на которую покушается Россия, только реакцион-
ными способами.

https://t.me/zhivoff/8678
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Политджойстик/Politjoystic
Марат Баширов, политолог, профессор ВШЭ, автор тг-канала «По-

литджойстик» — о новой концепции внешней политики России: 
– Концепция российской внешней политики становится более по-

нятной обычным людям, потому что многое там изложено понятным 
языком: упоминания про Вторую Мировую войну, про роль России в 
поддержании мира, в балансе. 

Самое главное — упомянут не только МИД. Внешняя политика — 
это задача многих органов власти, в том числе тех, которые мы назы-
ваем силовиками и военными. 

Речь идёт об идеологии, об инструментах. Мы чётко определяем, 
что у нас есть стратегическое партнёрство с Индией и Китаем. Чётко 
закрепляется, что Россия не имеет враждебных намерений в отноше-
нии англосаксонских стран. При этом мы против той колонизаторской 
политики, которая осуществлялась несколько десятилетий.  

Тезис, что внимание будет уделяться устранению «рудиментов до-
минирования США в мире» — это про инструменты. Про финансовое 
доминирование, разрушение международного права, про попытки 
диктата со стороны США в отношении тех стран, где им что-то не нра-
вится. Это уже не колонизаторская политика, это силовая разрушитель-
ная операция (мы видим, во что превратился Ирак — страна разобра-
на на запчасти, Сирия — там мы вмешались и не дали разрушить госу-
дарственное управление). 

Концепция внешней политики — это не всегда только про нас. Очень 
часто в таких документах отражается и наша позиция относительного 
того, как государствам жить между собой на одной планете.  

Когда мы обозначаем свои цели, мы говорим о том, что мы стре-
мимся только к равноправию, к развитию и к тому, чтобы везде был 
мир.

Сергей Миронов
Время плясок под дудку неоколониалистов ушло в прошлое.
Новая концепция внешней политики России дает ответы на все во-

просы о наших целях, задачах и угрозах. То, что Запад во главе с амери-
канцами пытается подмять под себя международное сообщество, уже 
давно ни для кого не секрет. И в этом документе об этом прямо ска-
зано – Москва рассматривает курс США как главный источник рисков 
для своей безопасности и международного мира. Абсолютно честная 
позиция, без всяких кривотолков. Мы будем менять существующий 
несправедливый миропорядок. В новом мире каждая страна должна 
иметь возможность защищать свою культуру, свой суверенитет. Вре-
мя плясок под дудку неоколониалистов ушло в прошлое. Начало спе-
цоперации обнажило зубы «западных демократов», вывело мир на 
новую ступень. Ступень, которую выстраиваем мы вместе с по-насто-
ящему суверенными странами.

Россия не одна в своем желании построить новый мир. Полицен-

https://t.me/politjoystic/31704
https://t.me/mironovonline/7057
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тричное и суверенное развитие государств отныне должно стать лей-
тмотивом развития международных отношений в XXI веке. В этом нас 
поддерживают страны Азии, Африки, Латинской Америки, некоторые 
страны Европы. Со своей стороны мы продолжим выстраивать добро-
соседские отношения с соседними государствами. Хотят того на Запа-
де или нет, но роль и значимость России в современном мире будет 
только повышаться. России быть!

Readovka
С глобализацией покончено — восходит заря нового многополяр-

ного мира
Сегодня была представлена концепция развития внешней полити-

ки РФ. Это важный программный документ. Если вчитываться в него 
внимательно, можно увидеть любопытнейшие вещи.

Из экономической части самое важное — признать провал миро-
вой глобализации. Десять лет назад это прозвучало бы как антиуто-
пия, но мировой рынок энергоресурсов, финансовый сектор стреми-
тельно разваливаются на части. Америка не торгует с нашей страной, 
Россия прекращает товарооборот с ЕС, Европа вводит новые санкции 
и начинает косо смотреть на Китай. После такого все вместе начинают 
с подозрением оглядываться на доллар.

А вот региональная интеграция стран, ставших вынужденными со-
юзниками, — это как раз новое будущее. США постепенно переведет 
производства в Мексику из Китая. Тогда Европа построит свою микро-
электронную промышленность, и все вместе мы будем дружно конку-
рировать за рынки Африки.

Мы видим зарю многополярного, многовекторного мира, сложно-
го, но ведущего нашу цивилизацию к взаимному развитию. Холодная 
война не только поставила человечество на грань ядерной катастро-
фы — она дала нашей планете таких великих людей, как Сергей Ко-
ролев (советский конструктор ракетно-космических систем) и Хайман 
Риковер (известен как «отец атомного флота»).

Но если Россия хочет стать одним из новых центров силы, нам надо 
признать свои ошибки и начать очень быстро бежать вперед. Иначе 
мы имеем все шансы вместо сверхдержавы стать просто ее северной 
провинцией.

Книга Носовича
Новой Концепции внешней политики России остро не хватает эпи-

графа. 
Россия сама есть Вселенная и никто ей не нужен 
Екатерина Великая

МАРДАН
В «Концепции внешней политики России» Украина теперь называ-

ется «украинским направлением».

https://t.me/readovkanews/55895
https://t.me/nosovichchannel/2043
https://t.me/mardanaka/13807


ОГЛАВЛЕНИЕ 640ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАРТА

Революционно.

Логика Маркова
«Мы не будем больше делать никаких шагов доброй воли запад-

ным врагам России. Никогда» - вот что хочет российское общество ви-
деть в новой Доктрине внешней политики России.

GREY ZONE
Генерал лейтенант вооружённых сил Уганды и по совместительству 

сын угандийского президента Йовери Мусевени Мухузи Кайнеругаба 
сказал, что отправит угандийские войска для защиты Москвы в случае 
возникновения ей угрозы.

«Зовите меня “путинистом”, если хотите, но мы, Уганда, должны от-
править солдат для защиты Москвы, если ей будут угрожать импери-
алисты» — заявил Йовери Мусевени Мухузи Кайнеругаба. 

Пока Китай в преддверии вероятного крупномасштабного насту-
пления противника для поддержки просто похлопал по плечу, наши 
настоящие союзники уже готовят военную коалицию против Запада, 
к тому же, ранее военную помощь предложила Эритрея. Болгары уже 
восхитились таким ходом.

Сладков+
УКРАИНЦЫ СДАЮТСЯ ПАЧКАМИ, МАССОВО. 
Я ждал этого. Не в смысле лишь мечтал, я знал точно, что это нач-

нется. Я уверен, что в самое ближайшее время в Артемовске произой-
дет одно из самых драматических событий времен СВО. 

Нам покажут очень много пленных украинских военных и очень 
много убитых. Почему же Украина, как коллективный Вий не заорет: 
«Поднимите мне веки!!!!!!!» 

Когда они увидят пропасть, в которую их мужиков заводят длинны-
ми, грязными колоннами. Одних налево - на убой, других направо - в 
плен. 

Что-то знаю / Павел Данилин
Я внимательно следил за ситуацией на украинских рынках. И вот, се-

годня, началось, наконец, то, чего я так долго ждал. Украинскую эко-
номику больше не хотят содержать. А охреневшие от жадности укра-
инские элиты не хотят ограничивать себя в воровстве. Как результат 
– сегодняшний кризис на аптечном рынке Украины, который, как мне 
кажется, превратится в общий большой коллапс.

Поясню о чем речь. С завтрашнего дня большинство лекарств на 
Украине можно будет купить только по электронному рецепту.

Холмогоров
На самом деле долгосрочные последствия войны для экономики 

России будут зависеть от того, сумеем ли мы наладить массовое про-

https://t.me/logikamarkova/5846
https://t.me/grey_zone/17979
https://t.me/Sladkov_plus/7469
https://t.me/ctotoznayu/3562
https://t.me/holmogortalks/28075
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изводство своих чипов. Если сумеем, то каждый хлебокомбинат пре-
вратится в военный и хайтек завод.

АДЕКВАТ Z
По случаю начала весеннего призыва Генштаб повторил официаль-

но и категорично то, что на разных уровнях звучало не раз: второй вол-
ны мобилизации в планах нет, потому что в ней нет потребности, до-
делывать дело будем имеющимся личным составом (кроме призыв-
ников) плюс добровольцами.

Слухи про вторую волну, одни других краше, ходят, периодически 
обостряясь, еще с декабря - и противник принимает в их разносе са-
мое активное участие. Но даже несмотря на то, что чубатые уже не 
один раз осрамились с вбросом конкретных дат, лишний раз заявить, 
что почвы для этих слухов нет, все равно не будет лишним.

Мобилизация, как сейчас понятно, у нас была проведена с большим 
запасом. Даже и на сегодняшний день весьма значительная доля мо-
билизованных находится на полигонах, а не на передовой, а крупные 
общевойсковые резервы продолжают ждать своего часа. И командо-
вание уверенно исходит из того, что этих сил при любых обстоятель-
ствах хватит и на отражение наступления укров, в которое хозяева их 
гонят уже разве что не пинками, и на решение собственных наступа-
тельных задач в ином, чем сегодня, масштабе, когда для них придет 
время.

Перманентная облавная мобилизация у противника тем временем 
продолжается в своем обычном режиме. За год с месяцем там забрит 
если и не целый миллион, то очень близко к этому. Предельно крас-
норечивая иллюстрация как соотношения потерь и разницы в моби-
лизационном напряжении, так и вытекающей из этих факторов пер-
спективы.

Царьград ТВ
Пригожин просит помощи: ЧВК «Вагнер» справиться с Бахмутом 

пока не может
«Нет, украинская армия никуда не бежит», - так ответил Евгений 

Пригожин просьбу прокомментировать информацию о бегстве бой-
цов ВСУ из Бахмута.

Командир ЧВК «Вагнер» сказал, что украинская армия ведет крово-
пролитные бои, защищая город ценой больших потерь.

Пока «вагнеровцы» справится с Бахмутом не могут: продвигаются 
от здания к зданию, от подъезда к подъезду, от гаража к гаражу. В ка-
ждом объекте сидит враг.

— Есть ещё один важный аспект, — подчеркнул Пригожин, — это 
удержание флангов. Нам на сегодня необходимо концентрироваться 
в городе, так как это громадный объем боевой работы, нужно чтобы 
фланги нас не подвели, чтобы их держали наши союзные подразделе-
ния.

https://t.me/politadequate/7386
https://t.me/tsargradtv/39527
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Царьград ТВ
Вернувшиеся с фронта СВО к мирной жизни «выпускники» ЧВК 

Вагнер пугают сограждан. Уже известно о нескольких случаях соверше-
ния преступлений бывшими заключенными, отслужившими в «Вагне-
ре». в Архангельской области дело дошло до убийства пенсионерки. 
Неужели решение привлекать к участию в боевых действиях зеков 
было ошибочным? Что нам делать с внезапно проявившимся на на-
ших улицах послевоенным «синдромом Вагнера»? Сколько их, трав-
мированных войной и не понимающих как себя вести «на гражданке» 
снова сядет в тюрьмы?

Сладков+
ПРЕДЛАГАЮ В РОССИИ СФОРМИРОВАТЬ  
ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНЫЙ ВОЕННЫЙ ОКРУГ. 
В этом округе создать армию будущего. Все новинки загрузить в 

структуру, управление, связь, обеспечение вещевое и продовольствен-
ное, в боевую подготовку, внутренний порядок, вооружение, технику 
и даже в мобилизационную подготовку региона. 

Включить в систему обеспечения имуществом, связью, оружием, 
боеприпасами и средствами разведки частные производства, создать 
взаимодействие  с новыми ЧВК во всех сферах действия войск, это и 
разведка, и приготовление пищи, и уборка территории, и штурмовые 
мероприятия, и саперные-фортификационные. 

Нет, не взамен штатных воинских частей, в качестве усиления. 
В этом тестовом округе внедрить все новые нормативные формы 

жизни и деятельности войск, поощрений и взысканий, регламента 
службы и тд. Предусмотреть совершенно упрощённые правила вне-
дрения всего нового от оружия до обуви. Создать новую форму жиз-
ни семей военнослужащих  (закрытые военные городки со своими 
школами и детсадами, всей инфраструктурой, с поддержанием обще-
ственного порядка и безопасности силами военной комендатуры, без 
МВД). 

Округ этот разместить в рамках бывшего Уральского военного окру-
га со штабом в Челябинске. На его территории разместить военное 
училище и сержантскую школу с экспериментальной программой об-
учения и подготовки. Предусмотреть создание иностранных батальо-
нов для прохождения службы в войсках округа граждан, например, 
Сербии, Замбии, Аргентины, США, Северной Кореи - да вообще всех 
иностранцев, прошедших проверку. 

Для нового экспериментального округа выделить участок действия 
в рамках СВО, с полным взаимодействием с остальными частями МО 
РФ, но по своей системе социального обеспечения семей и ветеранов, 
инвалидов и раненых. Да, и предусмотреть для этого округа новую же-
сточайшую структуру контроля, для предупреждения кумовства, во-
ровства, коррупции, подлогов и сокрытия. 

Главными грехами в новом военном округе считать: 
1. Недостоверность докладов о ситуации;

https://t.me/tsargradtv/39526
https://t.me/Sladkov_plus/7466
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2. Малейшее отклонение от плана боевой подготовки и проведе-
ния действий не соответствующих тому, что реально необходимо на 
войне.

Это не сказка, это предложение открыть ворота всему новому, без 
надуманных и формальных барьеров. 

Нужна армия будущего? Давайте пока создадим округ будущего.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
«Украинец» это искусственная нация, которую в спешном порядке 

создала Советская власть в начале прошлого века, чтобы легитимизи-
роваться путем признания УССР РСФСР и наоборот. Для чего собствен-
но говоря и придумали «украину», присоединили к ней ряд исконо 
русских территорий и начали украинизацию Малороссии, назвав юж-
норусский суржик «украинским языком», которому начали массово 
учить в Малороссийских школах и записывать всех жителей Малорос-
сии в украинцы.

Таким макаром белгородский суржик тоже можно признать «язы-
ком» и начать изучать в школах, а носителям этого «языка» можно 
придумать национальность. 

Через лет 50 получите еще одних сепаратистов, которым Запад-
ные партнеры непременно выдумают  свою «героическую историю», 
вспомнят Москве «голодоморы» и «репрессии» и будут всячески под-
держивать и разжигать русофобию и ненависть к России.

Vладислав Угольный
Украинского языка в Новороссии быть не должно.
Новороссия — это прекрасная земля и прекрасные города, всегда 

бывшие в авангарде защиты русских интересов и русской идентично-
сти.

Играть в многонационалочку и размывать их хохлоговорящим бы-
длом из сельской местности — ну такое.

Если так сделать, то украинская припиздь «а, ну так у них там на 
УКРАИНЕ не русские, на суржике говорят, это же КУБАНОИДЫ» будет 
прочно ассоциироваться в этим регионом.

Аким Апачев защищает украинский язык из-за кризиса идентично-
сти, который его и очень большое количество жителей Донбасса, му-
чает. Это, если что, не оскорбление, это факт. Я помню как вот эти вот 
все южнорусские сидели и издевались над московскими понаехавши-
ми лохами, обучая их как правильно говорить «поляныця»

Вместо того, чтобы забыть украинское прошлое как страшный сон и 
надеть пиджак спокойного европейца, все эти люди хотят розмовлять 
на мове с понаехавшими москалями и ходить в камуфляже.

Как итог — Новороссия как прекрасный и русский регион не закре-
пится в общественном сознании. Она так и останется Гоголевской Ма-
лороссией, дивной дикаркой, тьфу.

https://t.me/notes_veterans/8706
https://t.me/zola_of_renovation/4709
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Shit & Sable
Итак, прошло чуть больше года после начала СВО.
Санкции против России привели к тому, что на улицы Москвы, Пи-

тера и Самары вышли миллионы с требованием «Путин, уходи!». Все-
российская стачка транспортников парализовала страну…

А, не, подождите, это на улицы Лондона, Парижа и Берлина вышли 
миллионы с требованиями отставки своих правительств. Упс, что-то 
пошло не по плану.

В Британии вообще за год сменилось два премьер-министра, и тре-
тий тоже сидит не слишком уверенно. И только новый королек свои-
ми ушами машет. И забастовки каждую неделю. Каждое первое число 
месяца вывешивают график, когда никуда ехать не надо. А в магази-
нах помидоры пропали, не больше трех штук в руки.  Вот что санкции 
животворящие делают!

Как говорится, «Асад должен уйти!». А кем, кстати, говорится? Кто 
из тех, кто требовал отставки Асада, ещё при власти? Но цэ всэ ватна 
припигинда! Запад стронг, и с каждым днём всё стронгее и стронгее!

Франция вообще поражает. Макрон на фоне многомиллионных 
протестов выступил и заявил, что Франция удваивает размер помощи 
«незалежной» – и вместо тысячи снарядов в месяц будет посылать 
две тысячи снарядов в месяц.

При том, что ВСУ в сутки выстреливают до 5 тысяч (хотя сейчас чаще 
2-3 тысячи, и это очень мало, в разы меньше, чем то, что выстрелива-
ют ВС РФ)…

Своим же протестующим Макрон говорит, что в стране нет денег 
(забыв снять с руки часы за 80 тысяч евро). На что те ему резонно от-
вечают «На Украину есть, а на своих граждан нет? Ах, ты ж падла!». И 
бросают мусор прямо на улицах Парижа. Скоро даже на танках нель-
зя будет поехать. А рейтинг Макрона колеблется уже где-то на уровне 
20 процентов плюс статистическая погрешность.

В Германии всеобщая забастовка транспортников по всей стране. 
Пока на сутки. Но даже если она закончится, то проблемы, её поро-
дившие, останутся.

«Дойче Банк» на ладан дышит. Заводы закрываются, производства 
переносятся в другие страны. Но Шольц старательно делает вид, что 
не знает, кто взорвал «Северные потоки» и из-за кого у Германии та-
кие проблемы.

А во главе страны Биба и Хоба – Бербок и Хабек – это финиш, такое 
не лечится.

И, наконец, в Омерике ваще какой-то пиз@@ц. Байдена уже неу-
добно показывать по телевизору, кажется, что журналисты просто из-
деваются над несчастным инвалидом. При этом миллиарды уходят в 
бездонную утробу «незалежной», а ведь перед выборами за это при-
дется как-то отвечать. Да еще все на фоне банковского кризиса.

Вот так живёшь себе атеистом, но как посмотришь на то, что на За-
паде творится, то невольно вспоминается «Боженька, когда хочет на-
казать, лишает разума».

https://t.me/shitandsable/5925
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И что-то там ещё про Содом и его незавидную судьбу…
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ПЕРВОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Лавра,
• Украинский язык в новых регионах,
• Предполагаемое наступление ВСУ

Объясняет Readovka
Россия будет председательствовать в Совбезе ООН: как с пользой 

провести это время  
Организация Объединённых Наций всё больше начинает напоми-

нать рудимент былой эпохи, который перестал выполнять свою функ-
цию и продолжает существовать скорее из привычки. Несмотря на то, 
что ООН уже давно превратилась в дискуссионный клуб с нулевой воз-
можностью повлиять хоть на что-то, эта площадка всё же позволяет 
вещать на весь мир. А сейчас настала наша очередь в ней председа-
тельствовать. 

И наша задача выжать из этой истории максимум, воспользовав-
шись былой славой Совбеза, который задумывался как орган, поддер-
живающий международные мир и безопасность. 

Продвижение своей точки зрения через ООН — всё, что мы можем 
сейчас получить от данной площадки. У России есть месяц на то, что-
бы поднять как можно больше острых вопросов, заставив западные 
страны извиваться, будто ужи на сковородке.

Каждый их проступок надо выносить на всеобщее обсуждение, не-
смотря на то, что наши оппоненты будут использовать право вето и 
вряд ли ответят по существу. 

Давление на США и их союзников должно стать главной повесткой 
председательства РФ. Прижать на весь мир американцев и их соратни-
ков будет не так сложно, ведь у нас на руках множество доказательств 
убийств и пыток наших военных со стороны украинских боевиков.

Спонсирующие этих извергов западные государства должны ощу-
тить весь груз вины и увязнуть в оправданиях по уши. Нам не сложно, 
а им не повредит.

Что-то знаю / Павел Данилин
Смотрю ЦИАН. Московский тренд по вторичке - тотальное сниже-

ние. Стоят лоты со скидкой в 20%. Покупок по ценам прошлого года 
нет.

И это, пожалуй, очень хорошо.
Еще больше и лучше - отсутствие продаж у автомобильных диле-

ров. 
Нельзя быть такими жадными. Нельзя предлагать обществу овер-

прайс в два-три раза. За это судьбинушка покарает банкротствами и 
прочим. 

Почему не поучиться у продавцов техники или продуктов? Тоже же 

https://t.me/readovkaru/2906
https://t.me/ctotoznayu/3564
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попали в сложное положение в прошлом году. Но вышли-то с честью. 
А автодилеры - с бесчестным результатом. И, когда банкротится оче-
редной автодилер, когда на улицу выбрасывают очередную сотню ра-
ботников, их не жаллко от слова совсем.

Гипержадность гипержабы автодилеров должна быть наказана. 
Они должны страдать.

Логика Маркова
Зеленский празднует годовщину освобождения Бучи. Напоминаю, 

что там произошло.
1. Из Бучи 31 марта вышли российские войска. Туда зашла Нацгвар-

дия Украины. В Буче все было нормально. 3 дня.
2.  Через 3 дня 2 апреля из Бучи британские  политехнологи решили 

сделать фейк «военных преступлений российских оккупантов «.
3. Был выбран именно Буча, потому что на английском языке это со-

звучно слову Butcher, кровавый мясник.
4. Нацгвардия Украины и СБУ расстреляли в разных городах около 

сотни пророссийских и обычных граждан, за то, что они брали гума-
нитарную помощь у российских войск. Их тела были картинно разбро-
саны по улицам Бучи.

5. Были приглашены западные сми и они сделали фейковые репор-
тажи о якобы зверствах российских войск. В нарушении норм честной 
журналистики сми не проверяли заявление властей Украины. 

6. Пиаром пропагандистской провокации в Буче руководил совет-
ник Зеленского Арестович. 

7. Уже год власти Украины не предоставляют списки жертв в Буче. 
Понятно, почему. Потому что среди них много пророссийских людей.

8. Резня в Буче и фейковая постановка является одним из ярких и 
наиболее очевидных военных преступлений режима Зеленского и его 
руководства спецслужб США и Британии.

МАРДАН
Украинское Гестапо ведет обыск в Киево-Печерской Лавре. Намест-

нику - митрополиту Павлу - предъявлены обвинения в измене.
Никто из наших заукраинцев и переживателей не произнес за эти 

дни ни слова осуждения этих мерзавцев. То ли им Церковь - не мать, 
то ли Бог - не Отец.

Всякий, кто оправдывает сегодня киевскую власть отныне - враг 
Церкви и враг Христа.

МИД России
Раньше День дурака на Украине отмечали одесской юмориной. Сей-

час - арестом наместника Киево-Печерской лавры митрополита Павла 
и гонениями на православных.

Зеленского с профессиональным праздником.

https://t.me/logikamarkova/5849
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Владимир Легойда
Помещение митрополита Павла под домашний арест по надуман-

ным обвинениям - закономерное, увы, продолжение беззакония, тво-
римого сегодня украинской властью. 

Такой вот «диалог» с представителями крупнейший христианской 
конфессии Украины… Аргументы кончились. Или их и не было?

Логика Маркова
СБУ опубликовала запись разговора настоятеля Киево-Печерской 

Лавры, где он говорит, что в Херсоне армию России встречают с радо-
стью и машут российскими  флагами. 

1. Это все знают и не публично все говорят на Украине. 
2. Запись опубликована с целью оправдать арест настоятель Кие-

во-Печерской Лавры за то, что он не хочет дать команду монахам уйти 
из Лавры, где монахи находятся 972 года.

3. Сегодня отец Павел арестован домашним арестом.
4. Это преступление лично Зеленского, который за это будет про-

клят.

Платон Беседин
У стен Киево-Печерской Лавры реально беснование. Похоже, там 

собрался весь сброд – нацисты, фашисты, наркоманы, упоротые, га-
далки. И самое отвратительное – притащили подростков и детей, ко-
торых накачали дрянью и человеконенавистничеством.

Что-то знаю / Павел Данилин
События у Лавры в Киеве показательны.еще и тем, что остро демон-

стрируют, ху из ху. Кто праведник, а кто - бес. Почему мы делаем СВО, 
а не курим бамбук. К чему идет Украина - спойлер - к Антихристу. Где 
белое, а где черное. 

Не должно ни у кого оставаться сомнений - вон та сторона - абсо-
лютное, инфернальное зло. Демонократия.

Логика Маркова
А почему в защиту УПЦ, изгоняемой из Лавры, где они были 972 

года, мы не слышим никаких слов от тех, кто утверждает, что они за 
свободу и демократию и именно поэтому они против Путина? Почему 
они сейчас не против Зеленского?

1. Потому что они фальшивые демократы, а просто деньги на этом 
зарабатывают?

2. Потому что они не за свободу и демократию, а просто за США и 
Запад? 

3. Потому что они атеисты и не любят христианство и церковь?
4. Потому что они русофобы и не любят русскую православную цер-

https://t.me/vladimirlegoyda/6983
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ковь и поддерживают политические репрессии против русских? 
5. Потому что они участники разных сект и поддерживают репрес-

сии против канонической христианской церкви?

Мария Захарова
День дурака прошёл в Киеве с размахом. Никого не приглашали, 

обошлись своими силами, я смотрю. Зеленский, суд и толпа - все бес-
нуются в Великий пост. 

На наших глазах насилуют православие, издеваются и глумятся. Ци-
вилизованные безмолвствуют. Не для этого же они декларации прав 
человека выписывали и доклады о религиозных свободах готовили. 
Будут случаи более подходящие, конференции какие-нибудь, симпо-
зиумы. Там и поговорят о высоком.

Консерватор
Как никогда прежде мы видим, что против России и Православия 

сегодня — бесы, лишь внешне похожие на людей.
Глумящиеся, пляшущие и издевающиеся черти, доказывающие, что 

в своём решении начать СВО Россия была бесконечно права.
Освободить наши древние земли, святыни, соборы и церкви — от-

ныне священный долг русской армии. 
За разбомбленные храмы Донбасса, за русских священников, под-

вергшихся пыткам в украинских застенках, за Киево-Печерскую лавру.
Русский солдат теперь — экзорцист.

Логика Маркова
Надеюсь, все противники Путина понимают, что когда они сейчас в 

голос или молчанием поддерживают откровенные и жестокие поли-
тические репрессии против православной церкви на Украине, против 
миллионов православных, то они тем самым призывают будущие по-
литические репрессии против себя самих?

Макс атакует!
В сухом остатке, после всего, останутся следующие пункты:
1. Киевские власти дали всей православной Украине, Донбассу и 

окрестностям точку консолидации, которая, в свое время, сплотила 
враждующихмежду собой  казаков Хмельницкого - за истинную Цер-
ковь. Путина или Шойгу любят далеко не все, а вот «За Православие!» 
это сильный  лозунг, который снимает в стане врагов Киева «пробле-
му Путина».

2. Теперь станет мемом, что «еврей Зеленский выгнал из Лавры пра-
вославных». Деталей никто слушать не будет.

3. Киев толкнул УПЦ и Медведчука навстречу друг другу и поспо-
собствовал элитной консолидации  «иной Украины».

История делает неожиданные повороты.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5122
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Логика Маркова
Западные нерусскоязычные сми в эти дни получили приказ замал-

чивать, держать информационную блокаду по поводу ярких и очевид-
ных политических репрессий, которые сейчас киевская хунта обруши-
ла на православие на Украине. И все выполняют этот приказ. Русскоя-
зычные прозападные сми не могут замолчать, так они пытаются скрыть 
репрессивный характер действий киевского режима.

Так все сми Запада в эти дни отказались от свободы слова в пользу 
политических репрессий. 

В будущем, ребята, не жалуйтесь, когда репрессировать будут вас. 
Те, кто дал сейчас приказ Зеленскому уничтожать православие на Укра-
ине, позже даст кому то приказ сделать вас рабами. Или вы уже рабы?

ГОЛОВАНОВ
Видео с девушкой, которая на коленях стояла сегодня в молитве за 

беснующихся в Лавре людей, облетело, наверное, весь мир.
И конечно же, многие задают себе вопрос: кто эта смелая девушка? 

Такой вопрос задали и нам.
Мы узнали кто она. Это певчая хора Киево-Печерской лавры Екате-

рина Ершова.
Катя - поэтесса и бард. Она прекрасно поет и играет на гитаре. В об-

щем, что рассказывать долго? Смотрите сами.

историк-алкоголик
Черти, пляшущие вокруг праведника свои бесовские пляски, -это 

ведь один из самых узнаваемых христианских образов.
Тот кто решил таким образом поиздеваться над женщиной, защи-

щающей Киево-Печерскую лавру, а в ее лице и над всеми православ-
ными Украины, просто ничего не понимает в христианстве, даже на 
самом примитивном уровне. Зато понимает в современном полити-
ческом акционизме. В нем танцы - это ключевое действо. Все должны 
плясать, плясать - это весело, революция - это дискотека, кто не скачет 
- тот москаль!

Пошел десятый год мясорубки, а люди как бесноватые, все пляшут, 
что-то кричат простой женщине, которая молится за них. Им все еще 
весело! Дискотека теперь не закончится никогда!

Холмогоров
Тревожно за Екатерину. Видно, что чисто православная девушка вне 

политики. Но у бесов кто не с ними, тот против них.
Поэтому за нее уже страшно. Просто потому что она осмелилась 

стоять на коленях* и креститься.
Помоги Господи!
*Да, мои маленькие друзья, помешанные на насмешках над «рели-

гией рабов». Гораздо труднее осмелиться стоять на коленях, чем трус-

https://t.me/logikamarkova/5856
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ливо плясать со стадом.

Комиссар Исчезает
Изгнание монахов УПЦ из Киево-Печерской Лавры - это нехорошее, 

тревожное событие, и я сейчас имею в виду даже не судьбу этих мо-
нахов, и уж точно не нравственный облик украинской власти или спо-
ры о религиозных правах.

Я говорю о судьбе Киева - и мира в целом.
Наша власть очень много и часто отступает, пятится назад, бормо-

чет что-то невразумительное вместо решительных действий. Но было 
бы большой ошибкой считать ее в этой связи «горбачевской» - пото-
му что на последних рубежах и с огромным опозданием, но действие 
происходит. И, чаще всего, очень радикальное - в силу прежнего дол-
готерпения.

Нет, я не хочу сказать, что за нынешний захват Лавры кто-то будет 
специльно мстить. Думаю, не будет.

Но на каких-то невидимых весах накопления обид и претензий, на-
ходящихся где-то в тайной реальности наших госдедов, - это меропри-
ятие делает радикальные решения более реальными. 

Потому что, глядя на мир «оттуда», - до сих пор в Лавре были «наши 
монахи» (и неважно, кто они были формально), и это была «наша Лав-
ра», сам факт сохранения которой «у нас» (не у нас -  государства РФ, а 
у неких символических «нас») как бы выписывал Киеву мандат непри-
косновенности.

Помните, как Симонян, предупреждая Тбилиси о возможных по-
следствиях атаки на осетинов или абхазов, сказала: «в Тбилиси нет 
Киево-Печерской Лавры» (и потому, мол, если полезете, ждите беды, 
руки развязаны). Симонян часто транслирует внятное ей мышление 
наверху.

Так что митрополит Павел и его братия, уходя из монастыря, забе-
рут с собой охранную грамоту Киева.

И это, повторяю, не значит, что кто-то и как-то будет за них сейчас 
мстить.

Это значит, что однажды в другое время и по другому, более серьез-
ному поводу, - кто-нибудь вспомнит, что Лавру захватило зло и «на-
ших» там больше нет - и, стало быть, «посольство» уехало и сдержи-
вающий фактор исчез.

Вся история с Лаврой - это, в конечном счете, еще одна большая 
победа Украины, страны, отношения которой с Россией устроены так, 
что ее, Украины, поражения приводят ее же - к миру и процветанию, 
а ее победы - к разрушению и смерти.

Боюсь, они крупно выиграли и в этот раз.

МАРДАН
Митрополит Павел, настоятель Киево-Печерской лавры оказался 

единственным епископом Украинской Православной Церкви, кото-

https://t.me/komissarischezaet/356
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рый не побоялся.
Ничтожества, которые начали разгонять его шарфик от Луи Виттон, 

так и не поняли, что к митрополиту Павлу ни шарфик, ни вся его про-
шлая, далеко не праведная жизнь, уже не липнет.

Как и положено мученику, он оказался в полном одиночестве. Ни-
кто не поддержал его. Ни Онуфрий, ни весь украинский епископат, ко-
торый мялся под стенами Офиса Зеленского, никто не возвысил слово 
в защиту Лавры, Церкви и отца Павла.

Киев больше не жалко. Вообще не жалко

Друид
Призыв госсекретаря США Энтони Блинкена к американцам с прось-

бой покинуть Россию после ареста журналиста WSJ – это политическое 
заявление. Его цель – усилить напряжение в отношениях с Россией и 
показать конструктивно настроенным американцам, которые приез-
жают в нашу страну, мол, видите, мы вам говорили.

Только видеть тут абсолютно нечего. Вести разведывательную де-
ятельность в нашей стране нельзя, а вот посещать её граждане США 
вполне могут. Но политикам в американском руководстве важно поли-
тизировать конфликты и сгущать краски, что, в свою очередь, исполь-
зуется для формирования антироссийских настроений по всему миру. 
Эти настроения – топливо для пропаганды и массового манипулиро-
вания, которое западные масс-медиа осуществляют по всему миру.

Александр Ходаковский
Безусловно, мы не можем понимать всех нюансов, но то, что доступ-

но нашему пониманию, говорит об одном: смещайте акцент на оборо-
ну. В этом плане мне близка позиция Суровикина, который приходит 
к тем же выводам. Я об этом твержу давно, как вы знаете, и отталки-
ваюсь от того, что для победного наступления нужно накопить ресур-
сы и предварительно измотать противника. Наступательные неудачи 
- это не только числа прямых потерь, но и отрицательный эффект, ко-
торый распространяется в войсках. Этот эффект, пожалуй, даже хуже, 
чем потери, если они завершаются результатом. 

Я заметил, что стремление наступать вопреки очевидным проти-
вопоказаниям чаще всего возникает там, где отдающие на наступле-
ние приказы имеют личную подоплёку. Я, слава Богу, лишён шкурных 
причин желать результата любой ценой, и когда видел возможность 
наступать - наступал. Когда мы подошли под стены Мариуполя, я изу-
чил обстановку и поставил подразделению задачу. Я считал её и необ-
ходимой, и выполнимой. Мы завязались в штурме города, как вдруг 
у меня отбирают половину батальона на другой участок, сопроводив 
это комментарием: вы, дескать, сами себе эти штурмовые задачи на-
резали, - у нас тут периодически бывают внутренние «особенности». 

Что же, закончили свою задачу уменьшенным составом, после чего 
у моих кадровиков сверху запросили на меня данные на награжде-
ние. Я отнёсся к этому скептически, потому что с четырнадцатого года 

https://t.me/wisedruidd/5534
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в силу местной конъюнктуры к вниманию привычки не возымел, и 
как я и предполагал - награда не нашла своего «героя». Так что в пла-
не наступать, или не наступать я руководствуюсь только рациональ-
ным подходом без примеси самолюбия и амбиций.

Стрелков Игорь Иванович
По поводу текста выше: уже давно  (с 2014 года) стало безошибоч-

ной аксиомой - ВСЁ, что предлагает пан Ходаковский - либо глубоко 
ошибочно и вредно, либо просто откровенное предательство.  Реко-
мендую также относиться к его (и Суровикина) «оборончеству». Пас-
сивная оборона гарантированно ведёт Россию к поражению в войне. 
Понимает это пан Ходаковский или нет - глубоко без разницы... его 
еще за вредительство  в 2014 году стоит безоговорочно повесить (по-
сле долгого и тщательного допроса).

«Черный полковник» В.Алкснис
Когда-то я был горячим сторонником Александра Григорьевича Лу-

кашенко. И в годы моего депутатства в Госдуме меня порой обвиняли, 
что якобы я чуть ли ни его главный лоббист в парламенте РФ. Но с каж-
дым годом я все больше и больше разочаровывался в нем. Уже в се-
редине нулевых годов он отказался от идеи наполнения Союзного Го-
сударства России и Белоруссии реальным содержанием, взял курс на 
построение национального белорусского государства, начал заигры-
вать с Западом.  Особенно встревожил его  курс на подавление пророс-
сийских настроений в белорусском обществе, разгром пророссийских 
организаций, запугивание и давление на пророссийских политиков и 
общественных деятелей.  Зато он демонстративно поддерживал по-
литиков типа Владимира Макея, который 22 года был его ближайшим 
помощником и соратником, занимая высокие посты, включая мини-
стра иностранных дел Белоруссии  и проводя откровенно прозапад-
ный курс.  

И его вчерашнее Послание к белорусскому народу было выдержа-
но в традиционном для него стиле «И нашим, и вашим». С одной сто-
роны вроде бы он поддерживает Россию и тут же предлагает немед-
ленно прекратить боевые действия без каких либо предварительных 
условий. А ведь он сам неоднократно признавал, что «перемирие» 
2014 года путем заключения Минских соглашений было использова-
но Украиной и Западом для реформирования украинской армии и ее 
перевооружения. Неужели он настолько наивен, думая что на этот раз 
будет по другому? Очень неприятно поразили его претензии на ядер-
ный статус Белоруссии и не только на тактическое ядерное оружие, 
но и на стратегическое, которое он назвал своим. Тем самым он по 
сути поддержал аналогичные претензии Зеленского на ядерное ору-
жие для Украины и очень сильно подставил российское руководство 
в связи с предполагаемым размещением тактического ядерного ору-
жия на территории Белоруссии. И поэтому я крайне негативно отно-
шусь к его вчерашнему Посланию.

https://t.me/strelkovii/4371
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Стрелков Игорь Иванович
К вопросу о протестах в Израиле (из сети):
- «Вы за евреев, или за иудеев?»
- «Я за то, чтобы они не передрались, а то нам еще хуже будет!»
- «Почему»?
- Да потому, что у нас и без того киевские еврейские иудеи с росси-

янскими иудейскими евреями войну устроили, а воюют с обеих сто-
рон одни русские...»

Царьград ТВ
Иран начинает поставки в Россию автомобилей. На рынке, где боль-

ше нет «немцев» и «японцев» персидские малолитражки могут потес-
нить китайские. Иран может обеспечивать нас лекарствами, фрукта-
ми и кое-чем еще. Кто против? Почему Россия до сих пор с неохотой 
и медленно развивает сотрудничество с Ираном? Почему до сих пор 
поддерживает введенные западом санкции против этой страны? В чем 
скрытый смысл этой политики «шаг вперед, два назад» и не пора ли 
написать новую песню про то, что русский с персом братья навек? 

BRIEF
Армения прислушалась к опасениям Российской Федерации и в со-

стоянии сделать так, чтобы обеспечение дальнейшего процесса, свя-
занного с Римским статутом, не нанесло ущерба стратегическим отно-
шениям между Арменией и Россией. Об этом в беседе с @armenpress 
заявил вице-спикер НС РА Акоп Аршакян.

Образ будущего
Потому что в случае исполнения Арменией решения МУС Никол Па-

шинян будет задержан Генпрокуратурой РФ прямо в Ереване.

Аким Апачев
Когда я говорю, что мова должна служить нашему Отечеству, то я 

не просто бросаюсь громким лозунгами. Я вижу, как своими украино-
мовными песнями я пробиваю всю украинскую пропаганду. Просто 
почитайте, что пишут украинские СМИ про мою «Пливе кача». Я  со 
«своей мовой» сделал больше во внешнем контуре, чем многие СМИ 
и журналисты. Знаете почему? Потому что (да простит меня Чаленко) 
сайт Украина.ру никто на Украине не читает, а Апачева слушают.

Холмогоров
Про изучение украинского языка. Напомню, что говорил прошлым 

летом. С тех пор ничего не изменилось, кроме того, что «изучатели 
украинского языка» потеряли Изюм и Херсон и преподавать там ниче-
го уже не приходится.

В чем смысл такого изучения – не очень понятно. Украинский язык, 
как домашний диалект прекрасно могут изучать дома те, кто на нем 

https://t.me/strelkovii/4372
https://t.me/tsargradtv/39585
https://t.me/rusbrief/105440
https://t.me/obrazbuduschego2/13346
https://t.me/akimapachev/4227
https://t.me/holmogortalks/28082
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говорит.
Однако на освобожденных территориях говорят не по-украински, а 

по-русски или, в крайнем случае на суржике.
Но «украинский язык»  преподаваемый в школе с этим народным 

наречием не имеет ничего общего. Именно поэтому даже украинские 
националисты зачастую учили его с большим трудом. 

Конечно, никто в Минпросе не будет писать учебников по суржику. 
Возьмут официальные украинские учебники, возможно советские, и 
будут шпарить по ним.

Этот язык может быть нужен только для одного: для ведения на нем 
официальной документации.

Теперь внимание вопрос: 
Кому и зачем нужно будет вести официальную документацию на 

украинском языке на освобожденных территориях?
Можете сделать звонок другу.
То же с украинской литературой. Никакой независимой, свободной 

от русофобии, украинской литературы попросту не существует. 
Единственным писателем, который творил на малороссийской мове 

не вкладывая в это никакого политического выбора был Иван Котля-
ревский, автор шуточной «Энеиды». 

А вот вся дальнейшая «Брехня Тараса» была пропитана идеей сепа-
ратизма, превращения русской Малороссии в Украину-Антироссию. 
Тот, кто начинал писать на мове – подписывался именно на этот поли-
тический проект.

Конечно можно выбрать так сказать нейтральные стихи из Шевчен-
ко и его продолжателей. 

Можно подобрать стихи тех, кто писал на мове назло сепаратистам 
– например замечательного галицкого поэта русофила Дмитрия Вер-
гуна. 

Но все это будет, мягко говоря, нечестно – мова была инструмен-
том конструирования анти-России и любой школьник, который поле-
зет читать тексты на ней вне рамок школьной программы легко в этом 
убедится.

Зачем отнимать ради «брехни Тараса» часы изучения «строчек из 
Александра», в которых даже про Украину сказано гораздо красивей?

Генерал Решетников
Так зачем, спрашивается, поднимать тему изучения «украинского 

языка»? Чтобы что? Помочь националистам западно-украинского раз-
лива полностью украинизировать населения, забить и истребить рус-
ский как родной? Наверное, в России нужно небольшое число филоло-
гов-специалистов по малороссийскому наречию. Но для этого доста-
точно иметь специализацию на филологических факультетах несколь-
ких наших вузов. Не более. Остальное в рамках индивидуальных заня-
тий в домашних условиях, кому это интересно. Многонационал, здесь, 
как впрочем и везде, не сработает. Лишь внесет сумятицу в головы на-

https://t.me/holmogortalks/28083
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селения возвращающихся на Родину исторических русских земель.

Тени Руси
Очень смешной спор о том, разрешать или запрещать украинский 

язык в России. Коллеги, советую вам опомниться и прекратить попыт-
ки управлять миром незаметно от санитаров. Вас никто не спрашива-
ет, запрещать или разрешать украинский язык в России. Любое реше-
ние по этому вопросу будет принято без вашего участия и без учёта ва-
шего мнения. Станьте сначала в своей стране народом, который что-
то решает, потом спорьте. А сейчас в этом споре нет никакого смысла. 

(Спойлер: в процессе этого становления вам станет абсолютно не 
до украинского языка. У нас много гораздо более важных проблем).

Ершовизмы
А вообще поднятие темы пресловутого перевоспитания украинских 

детей на таком уровне - это самое настоящее открытие ящика Пандо-
ры.

По сути речь идёт о переосмыслении понятия геноцида и об объяв-
лении ассимиляции одной из его форм. И тут мало не покажется во-
обще никому, поскольку ассимиляцией, в отличие от массовой резни 
или Освенцима занимались вообще все.

Последствия могут быть самые непредсказуемые начиная от де-
вальвации самого понятия геноцида (что увеличивает вероятность его 
случаев) и заканчивая пересмотром отношения к праву на эмиграцию 
вплоть до полного запрета на выезд для несовершеннолетних.

Нет, мне категорически мне нравится, когда детям, будь они рус-
ские или украинские, льют в уши неосоветское дерьмо. Но это явле-
ние всё-таки нельзя ставить на одну доску с прямым физическим унич-
тожением по национальному признаку.

Если позиция красных ортодоксов «мы не против украинского на-
рода, мы просто хотим вместе строить светлое будущее» вполне по-
зволит им во всяком случае не оказаться крайними во всей нынешней 
истории, то вот белосовки с их прямым отрицанием права украинской 
идентичности на существование реально могут допрыгаться.

Умный еврей при губернаторе
Внутренние эмигранты глупо хихикают и подмигивают друг другу. 

Поддели, мол. Россия не считает себя врагом запада, но считает запад 
врагом России. Как смешно, двоемыслие. 

А, между тем, это совершенно точное описание взаимоотношений. 
Россия не хочет враждовать с западом. Но вражда идет с запада. Это 
тысячу лет так и будет так, пока жив запад. 

Почему? Ну, например, потому, что Россия - наследница по прямой 
восточной Римской империи. А запад - наследник западной, да толь-
ко наследство выморочное, плохо понятое и досталось поломанным 
через третьи руки. Зависть перешла в ненависть. 

https://t.me/tenirusi/3867
https://t.me/egorershoff/9196
https://t.me/governorsjew/6790
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А еще потому, что без России запад лишен смысла существования - 
никакого смысла быть западом, кроме борьбы с Россией, нету. 

А еще потому, что без русских ресурсов не может быть ни западно-
го прогресса, ни процветания. А русские почему-то считают, что их ре-
сурсы им и принадлежат. 

А еще потому, что запад принял решение истребить в человеке че-
ловеческое, то есть как раз то, что создано по образу и подобию Бога. 
А насадить вместо того совершенно нечеловеческое. Жизнь подме-
нить не смертью даже, а нежитью. 

А мы бы и хотели оставить их такими, какими им нравится быть, 
лишь бы к нам не лезли. Но они не могут не лезть. Так что да. Мы им 
не враги. Но они враги нам.

Стрелков Игорь Иванович
Некоторые мои читатели отмечают уменьшение количества запи-

сей в соцсетях и сокращение их объема. Объясняю причину: мне не 
интересно 1001 раз повторять одно и тоже, так как ситуация на фрон-
те и в тылу объективно не изменяется (она стабильно и предсказуемо 
ухудшается). Поэтому терпеливо жду, когда очередной «качественный 
скачок» сменит нынешнюю (тоже очередную) стагнацию. По моей ин-
формации (и по ощущениям) - долго ждать не придётся.

Владлен Татарский
Мой прогноз, что хохлы попрут в промежутке между Пасхой и 9 мая.
Нам нужно до наступления ВСУ закрыть вопрос с Авдеевкой и Бах-

мутом, потому что войска в этом районе пытаются идти вперёд и, со-
ответственно, не готовятся к обороне.

Если наша армия не сможет решить эти задачи, то наступлениях 
большего масштаба даже не стоит думать.

Также срочно внести изменения в законодательство: командиров, 
оставивших свои позиции, отправлять в штрафные роты «Вагнера».

Пришло время серьёзных испытаний.

Старше Эдды
Наступил апрель, до решающих сражений если не всей войны ( для 

ВСУ скорее всего всей), то по крайней мере весенне-летней кампании, 
все ближе. 

Разница с апрелем годовой давности невероятная, причём касает-
ся это абсолютно всего и равной степени подобное выражение спра-
ведливо по отношению и к нам, и к противнику. 

Уже очень скоро скупые сводки про бои за неизвестную лесополку, 
очередной стратегически важный пень или безымянный ручей, сме-
нятся картинами разворачивающейся битвы на всем протяжение ты-
сячекилометрового фронта. По крайней мере именно такие субъек-
тивные ощущения у меня, диванного  блогера.

https://t.me/strelkovii/4373
https://t.me/vladlentatarsky/20369
https://t.me/vysokygovorit/11180
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Lobaev Z
Не так давно, при обсуждении с моим дорогим братом Старше Эдды 

причин, по которым буксуют наиболее инновационные направления 
(в частности, мы обсуждали одну из наших тематик, касающуюся робо-
тотехнических комплексов), я впервые услышал от него термин «вну-
тренние хохлы». И сразу поразился ёмкости и точности определения. 

Данная формулировка вызывает и исторические реминесценции, 
отсылая нас к советским временам, в которые выдвижение данной 
категории граждан на руководящие посты во многом и привело ситу-
ацию к той, что сейчас имеем. Но не только их... 

Как только мы оглянемся вокруг себя, то тотчас поймём кого под 
«внутренними хохлами» имел ввиду Старше Эдды. Здесь и сотрудник, 
саботирующий работу своего предприятия в столь критичное для вы-
живания государства время; и чиновник, слишком долго или дорого 
решающий зависящий от него вопрос; и сбежавший на Запад от вой-
ны штурмовик Верхнего Ларса или Шереметьево-2, лающий оттуда и 
строящий козни против своей страны. Это, конечно, далеко не полный 
список. 

Не всегда внутренние хохлы имеют соответствующие фамилии (хотя 
часто это и совпадает). Во многих случаях это не фамилия, или не толь-
ко фамилия, а особое состояние души. Внутренняя потребность га-
дить, чтобы слаще жрать, пусть для этого потребуется и лечь под кня-
зей века сего. 

Одной из своих основных задач, как и этого канала, я вижу - обна-
жать и вскрывать деятельность внутренних хохлов, делая её всена-
родным достоянием по слову: «нет ничего тайного, что не стало бы 
явным». Чем мы, по мере данных нам Богом сил, и будем заниматься.

ВЕСТИ
Министр обороны РФ Сергей Шойгу сообщил о кратном увеличе-

нии выпуска высокоточных боеприпасов для обеспечения российской 
группировки войск.

Сладков+
ПРИЯТНО НАЧИНАТЬ СУББОТУ С ПОЗИТИВНЕЙШИХ НОВОСТЕЙ!
Нам нужны снаряды, и они идут. По мнению многих военных, когда 

мы дойдем до расхода боеприпасов сравнимых с первыми месяцами 
СВО, а мы дойдем, мы будем ломать любую оборону противника. 

Стрелков Игорь Иванович
Обожаю тупой официоз! Придурки сами не понимают, что они го-

ворят и пишут:
Глава Минобороны РФ Сергей Шойгу провел в штабе объединен-

ной группировки российских войск совещание по вопросам обеспе-
чения боеприпасами:

▪️ Обеспечение войск средствами поражения находится на постоян-

https://t.me/lobaev_vlad/5587
https://t.me/vestiru24/66138
https://t.me/Sladkov_plus/7473
https://t.me/strelkovii/4376


ОГЛАВЛЕНИЕ 659ПЕРВОЕ АПРЕЛЯ

ном контроле в правительстве и Минобороны РФ;
▪️ На совещании в штабе объединенной группировки сил РФ обсу-

дили наращивание обеспечения войск боеприпасами и повышение 
эффективности логистики;

▪️ Шойгу сообщил о кратном увеличении выпуска высокоточных бо-
еприпасов для обеспечения российской группировки войск.

Читаем: «... о кратном увеличении выпуска высокоточных боепри-
пасов...»

Вроде-бы здорово, да? Даже если увеличили всего в 2 раза - разве 
плохо? (Кстати, а в «кратном» - это во сколько раз?). - Но это если не 
знать, что расход высокоточных боеприпасов по сравнению с мирным 
временем возрос не «в разы», а «на порядки». Соответственно - что-
бы войска имели возможность применять это оружие «не штучно» - 
нужно на порядок (порядки) увеличить и выпуск.

Но это я понимаю. А «электорат проглотит». Пока. Хотя очень многие 
из «глубинного народа» уже задаются несложным вопросом: «если у 
нас все так хорошо и здорово, отчего война идёт 14-й месяц, потери 
высоки, а победа дальше, чем в её начале?»

Vоенкор Котенок Z
Командующий ВДВ Герой России генерал-полковник Михаил Те-

плинский вернулся в строй и приступил к должностным обязанностям. 
30 марта Теплинский был отозван министром обороны из отпуска и 

командирован на фронт, не проведя в штабе ВДВ и полных суток. 
Вместе с ним этим же самолетом в Ростов-на-Дону вылетел началь-

ник Главного штаба Сухопутных войск Герой России генерал-полков-
ник Александр Лапин. 

Какие роли будут отведены Теплинскому и Лапину в структуре ОГВ, 
постараюсь сообщить в ближайшие дни.

Vладислав Угольный
Если верить последним кадрам из Артемовска и сообщениям кар-

тоделов, ВСУ постепенно отходят из центра города. По всей видимо-
сти плотной обороны нам нет и оборона ВСУ строится в западных рай-
онах, а в центре, помимо нескольких точек сопротивления, все огра-
ничивается работой манёвренных групп.

Думаю, в ближайшее время стоит ожидать боёв за жд станцию Ар-
темовск-1 и административный квартал.

После этого ребром встанет вопрос с западной частью города и по-
тенциальным окружением хохла там.

На флангах за пределами города — традиционно соблюдается ста-
тус-кво.

Свидетели Байрактара
Атмосфера в Бахмуте не похожа ни на что другое. Испарения земли 

смешиваются с пороховыми газами, запахом солярки и бинтов, про-

https://t.me/voenkorKotenok/46464
https://t.me/zola_of_renovation/4724
https://t.me/bayraktar1070/956
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питанных кровью и весь этот адский букет бьёт прямо в мозг. Порою 
становится дурно, но это, скорее, последствия спринтерских бросков, 
которыми приходится перемещаться в этом негостеприимном месте.

Но больше всего меня поразило то принятие смерти, которое при-
ходит после 5 дней непрерывного пребывания на передовой. Смерть 
здесь окутывает тебя со всех сторон и со временем образует комфорт-
ный кокон, защищающий твоё сознание от перегрузки. Трупы здесь 
повсюду. Вот вытаскивают своего двухсотого на руках похоронная ко-
манда. Но стоит завернуть за угол и здесь уже лежат трое украинцев, 
накрытых прямым попаданием. Их трупы становятся своеобразными 
ориентирами. Не раз слышал фразы типа: «Дойдёшь до того пи**ра 
без ног, и уходи от него налево, а там 300 метров и будешь у меня». 
« Пи**ры - это международный слэнг СВО. И мы и они называем так 
друг друга. Ну и как после этого не называть все происходящее граж-
данской войной?

Штурмовики, работающие в Бахмуте давно приняли для себя воз-
можность задвухсотиться в следующем накате (штурме). Гибель или 
ранение новых друзей уже не принимается близко к сердцу. Эту ин-
формацию прячут в глубины сознания и просто идут дальше. Пропи-
тавшись атмосферой Бахмута я понял, что только в таком состоянии 
солдат превращается в штурмовика. Прочие бойцы стараются выжить, 
а здесь хотят победить. Это абсолютно разные мотивации, но понять 
это можно только на передовой после нескольких штурмов. Страха 
нет и не будет. Если испугался - ты труп. Так говорят и думают в Бахму-
те, и эта аксиома работает.

Образ будущего
Над театром (военных действий) Украина мировая аудитория пове-

сила более 110 космических аппаратов. Более 70 спутников это США, 
остальные КНР, Великобритания, ЕС и Индия. 

За чем наблюдают?
Под разговоры о наступлении на Крым на другой конец линии фрон-

та, в Славянск активно прибывают инструкторы НАТО из Прибалтики и 
Польши. 

Боекомплект в Жешув завозится нон-стоп 24/7, после чего малыми 
партиями на «скорых» и авто торговых сетей завозится на территорию 
Украины.

В Харьков и Днепропетровск прибыли 3 ЧВК из ФРГ, США и Канады 
в составе 4300 человек.

Разведданные говорят о подготовке наступления этих сил совмест-
но с ВСУ в составе механизированных колонн и при комплексной под-
держке из космоса для всех видов тяжелой техники.

Юрий Баранчик
Первым делом, за пару часов до того, как начнется наступление ВСУ, 

надо будет отключить натовскую группировку спутников над Украиной 
- ослепить ее или вывести из строя (такие ракеты в составе ВКС России 

https://t.me/obrazbuduschego2/13343
https://t.me/barantchik/9143
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имеются). Затем, лишив натовские и украинские подразделения кос-
мических средств связи и разведки, и тоже до наступления, нанести 
удары по базам и скоплениям техники НАТО (на территории Украины) 
и ВСУ.  И пусть потом наступают.

Милитарист
Украинские источники сообщают, что НАТО попросило Залужного 

не использовать танки Leopard 2A4/A6 и Challenger 2 в авангарде на-
ступления или же обороны.

Западные эксперты из этого делают вывод, что эти поставки осу-
ществляютс больше для пиар-эффекта.

Впрочем, нельзя исключать и намеренный вброс

GREY ZONE
Этот «украинский источник» телеграмм-канал «Резидент». Давно 

погоревший наш российский канал информационного противобор-
ства, скрывать которого уже нет смысла.

Ссылаться на него примерно равнозначно, как использовать за экс-
пертное мнение то, что говорит отставной офицер и педофил США 
Скотт Риттер, который напрогнозировал и наинсайдил на наших теле-
передачах и в наших СМИ за пару лет столько, что не сбылось ровным 
счётом ничего.

Но минутный момент от выдуманной хорошей новости с пристав-
кой «мнение экс-офицера США» или «наши источники в офисе прези-
дента Украины» делают своё дело для  ушей электората. Что-то ваши 
остаточные офицеры Скотты Риттеры и Резиденты в офисах президен-
та не могут сказать, где там противнику технику поставляют и где кон-
центрируют. А выдать пару победных реляций, которые надо разо-
гнать по каналам, то всегда пожалуйста.

Так что только информационная гигиена и соблюдения хотя бы ос-
нов контрпропаганды, как противника, так и своей, сможет погрузить 
в обстановку дел максимально приближенной к реальности, и чем 
раньше каждый к ней приблизится, тем быстрее мы начнём осозна-
вать имеющиеся ошибки, а работа над ошибками начинается в пер-
вую очередь с осознания их наличия. Ведь если отрицать проблемы, 
то и решать-то нечего.  

p.s. меня немножко напрягает и удручает, что информационная 
борьба противника (украинцев) направлена на дезинформацию нас 
(русских), в то время, как в наших подразделениях информационной 
борьбы, ведутся в основном каналы для создания нужной и зачастую 
ложной картины у самих же россиян, я лично знаю только один успеш-
ный канал, который ведётся нами и украинцы считают его за своего (и 
я не про себя), а их должно быть хотя бы 4-5 штук

Пул N3
«Россия удерживает свыше 100 тысяч кв км территории Украины 

https://t.me/infantmilitario/95704
https://t.me/grey_zone/17992
https://t.me/dimsmirnov175/46070
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и у нее еще 800 000 военных «на земле», а для возвращения Крыма 
нужна операция в стиле «высадки в Нормандии»: Экс-офицер британ-
ских спецслужб Филип Ингрэм критикует идею украинского контрна-
ступления и описывает плачевный расклад для Киева - танки до лета 
использовать не получится, вооружений у Москвы в 6 раз больше, а 
чтобы отвоевать Крым, нужен массированный десант союзников.

«Потребуется гораздо больше, чем британские танки, чтобы побе-
дить Путина. Первый из 14 Challenger 2, прибыл на Украину. К ним 
присоединятся 18 танков Leopard 2 из Германии, а также обещанный 
31 танк M1 Abrams из США. Но хотя эти танки, несомненно, меняют 
правила игры, в одиночку им не решить конфликт на Украине — и уж 
точно не в ближайшие недели или месяцы. Правда в том, что это умо-
помрачительно сложный конфликт, где огневая мощь и современное 
оборудование - лишь часть уравнения. Использовать танки в полной 
мере можно будет только в июне. Обучение использованию этого раз-
ношерстного набора отнимет много времени.

Россия по-прежнему удерживает 17% территории Украины, вклю-
чая Крым. Освобождение Крыма возможно в долгосрочной перспек-
тиве, но потребуется десант масштаба «высадки в Нормандии». Даже 
если удастся создать плацдарм, украинской армии придется отвоевы-
вать полуостров милю за милей, а многие жители настроены пророс-
сийски.

Протяженность фронта боев на востоке Украины - более 1100 км - 
расстояние от Лондона до Барселоны. Москва привлекла практиче-
ски всю армию. Вооружений у них как минимум в четыре раза боль-
ше, чем у Украины, а иногда и в шесть.

Украинские войска попытаются пробить бреши на линии фронта, 
но если не смогут разорвать цепочки снабжения, маловероятно, что 
их враг будет разгромлен. Путин не позволит вывести войска. Если ре-
спубликанцы захватят Белый дом, американская поддержка Украины 
может в значительной степени прекратиться»

Бульба престолов
Говноактивочка МИД - СВР, легализованная через чурко ПулN3 — 

очередной западный отставник, очередное помойное издание, согла-
сившееся публиковать очевидную российскую заказуху.

Типичный шаблон: Россия стронг, Украина ничего не добьётся, луч-
ше сдаться/начать переговоры, понадобится слишком много усилий, 
а готов ли на это Запад и т.д.

Говнодипломаты и говноразведчики РФ так и не смогли инфильтро-
вать западные экспертные сообщества, не говоря о политических и 
бизнес элитах. Если посмотреть на группу разведчиков, задержанных 
в США летом 2010 года (позже были обменяны), то ни один из них не 
смог добиться высокого положения в американском обществе и вли-
ять на политику США. В то время, как у Китая есть агентура в высших 
эшелонах американской власти.

В итоге это сообщение попадёт лишь в говнопапочку Владимиру 

https://t.me/bulbe_de_trones/5035
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Попыту: проведены успешные активные мероприятия по влиянию на 
экспертное сообщество недружественной страны. Но в самих Велико-
британии и США этот высер никто не прочитает. Его посыл изначаль-
но ложный — Украине достаточно взять коридор в Крым и снова по-
дорвать мост благодаря Зерновой сделке, и полуостров повиснет на 
волоске. Ещё опыт Гражданской войны показал, что при захвате сухо-
путного подступа Крым оборонять нереально.

Украинское наступление состоится. Мелитополь-Бердянск будут от-
биты. Судьба Крыма будет решаться на Западе. Но дорогие россияне 
никогда не зададутся вопросом: кто ведёт Пул N3, кто организовыва-
ет настолько всратые активочки, сколько на это выделяется денег, и 
самое главное — кто решил подменить реальное военное строитель-
ство (до февраля 2022) и реальную подготовку к обороне (сегодня) вот 
этим дерьмом.

Такое же уёбища писали и про захват Киева за 3 дня, и про Херсон. 
Авторы Пула до сих пор не найдены и не уничтожены. Репутация ка-
нала высока, подписчиков и просмотров море. Российское общество 
само подписало себе приговор.

Когда утеря сухопутного кордиора это вопрос времени, РФ-ия из по-
следних сил делает что? Линию для производства ПТРК третьего по-
коления? Диверсию в сердце украинского государства? Нет, даёт £500 
писающему в штаны гамноветерану MI666, чтобы тот прокомменти-
ровал, как Украина не отожмёт Крым.
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ВТОРОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Лавра,
• Мечеть на Святом озере,
• Клуб Рассерженных Патриотов,
• Смерть Владлена Татарского при взрыве в кафе Пригожина

Правый Григоров
Враг святыни отнял.
Поруганьем пугал.
Это сделал он зря,
Мы дойдём до Днестра.
Вижу Млечный я путь.
То до Киева путь.
С нами Муромец Илья
Без него нам нельзя.
Сотен иноков мощь.
Очистительный дождь
Мы прольём по земле,
Смоем нечисть везде.
Воскресение всем.
А от зла только тлен.
Братия во Христе –
Автомат на плече.

Феликс Разумовский channel
Основа Русской земли – святыни и святость. Стремление киевско-

го режима осквернить и разгромить Киево-Печерскую Лавру оконча-
тельно раскрывает смысл идущей войны. 

Это не локальный военно-политический конфликт, не глобальное 
геополитическое столкновение за ресурсы, и уж тем более не граж-
данская война, хотя в ней участвуют те, кто говорит по-русски. Это в 
полном смысле слова война Отечественная. Война за спасение Рус-
ского мира и Русской земли. 

Киево-Печерская Лавра была и есть символом нашего Отечества. 
Покоящиеся в её пещерах мощи почитаемых русских святых – это не 
«экспонаты», как выражаются богоборцы оккупационного режима. 
Это духовные сокровища нации, русской нации. Воплощение её, на-
ции, христианского лика. Это часть нашей истории; то, что хранится в 
национальной памяти, что соединяет нас с народом, с теми, кто жил 
на Русской земле прежде нас. 

Собственно, это и составляет смысл слова «Отечество»: Память, Цер-
ковное предание, Чувства, Ценности.

https://t.me/grigorov_prav/2470
https://t.me/felixrazumovskiy/199
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Те, кто попирает эти основы, бросает нам смертельный вызов.

АДЕКВАТ Z
Глядя на омерзительное блудилище, учиненное хохлами вокруг Ки-

ево-Печерской лавры, не могу не заметить, что причин у каждого след-
ствия - множество.

У пастырей УПЦ было очень много лет, чтобы довести до пасомых 
ясно и недвусмысленно: страна на глазах пожирается самыми нату-
ральными бесами, и не дать им отпора в недалекой перспективе оз-
начает потерять не только страну, но и душу.

Вместо этого, поддавшись неистребимому малороссийскому со-
блазну пропетлять, большинство тамошних иерархов с каждым оче-
редным тактом склоняли голову перед насквозь изъеденным бесами 
государством все ниже и ниже, надеясь, видимо, что позор спасет хотя 
бы от прямых гонений. Вместо этого, строго по классике, получили и 
то и другое.

Недостойных пастырей основной суд ждет не на земле, а прямые 
следствия из их недостойности валятся на паству второй год - и изну-
три, если вдуматься, с не меньшей силой, чем извне.

Что-то знаю / Павел Данилин
Бандеровская нечисть, бросившая Бога на поругание, будет жарить-

ся в адских котлах вечность. 
Но не менее виноваты духовные пастыри, доведшие украинский 

народ до такого оскотинивания. Не герои-подвижники, не мученики 
за веру, а именно что руководство той самой Украинской церкви, ко-
торое все эти 30 лет ничего не делало для того, чтобы укрепить духов-
ные связи между русскими и украинцами.

И сегодня, когда их нечестивая паства, озлобленная, русофобская и 
отрицающая Бога, выбрасывает из Киевско-Печорской Лавры верую-
щих, что сегодня эти пастыри нечестивой паствы скажут Богу? Ведь, и 
они в том числе подготовили вот это торжество Антихриста.

Readovka
У Киево-Печерской лавры собираются неизвестные в балаклавах — 

возможно, готовится штурм монастыря
Кадры с толпой неизвестных, скрывающих свои лица под балакла-

вами и стоящих друг за другом возле полицейских фургонов в непо-
средственной близости к лавре выкладывают очевидцы. Есть вероят-
ность, что готовится силовой захват обители, которую в последние дни 
пытаются защитить прихожане. 

Ранее наместник лавры митрополит Павел заявлял,  что штурм мо-
настыря готовится силовиками в пятницу, но он так и не состоялся. 
Возможно, сегодня его попробуют провести силами маргиналов, не 
исключено, что нанятых. Также в пятницу говорящая голова офиса Зе-
ленского Подоляк открыто говорил о желании Банковой физически 

https://t.me/politadequate/7389
https://t.me/ctotoznayu/3567
https://t.me/readovkanews/55971
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устранить монахов «как гнойник», т.е. субъекты в балаклавах навер-
няка проведут нападение на защитников лавры.

Логика Маркова
Ни один человек, который не осудил политические репрессии про-

тив православия на Украине, не может считаться сторонником демо-
кратии.

 Не осудил эти политические репрессии против УПЦ? - пошёл прочь, 
враг свободы!

Readovka
Екатерина Ершова, молившаяся на коленях в Киево-Печерской лав-

ре, перестала выходить на связь и задержана СБУ — источник из окру-
жения девушки

Екатерина Ершова — певчая хора Киево-Печерской лавры, поэтесса 
и бард, в 2021 году приняла участие в проекте российского телеканала 
«Спас», имеет маленького ребенка. Накануне общественность узна-
ла о ней благодаря кадрам из лавры, за которую продолжается борь-
ба между верующими православными и группировкой Зеленского. На 
них Екатерина, одна из защитниц обители, молится, стоя на коленях, а 
вокруг нее буквально как буйные сумасшедшие «пляшут» провокато-
ры и маргиналы.

Девушка пропала, перестав выходить на связь, сообщили источни-
ки Readovka из окружения Екатерины. Вероятнее всего, она задержа-
на СБУ. Она не отвечает на звонки и сообщения, удалила одну из стра-
ниц в соцсетях, на другую заходила очень давно. Судя по всему, она 
стала слишком заметной и выигрышной героиней противостояния для 
защитников обители, чтобы с ней не захотели «разобраться» привыч-
ным способом — расправиться или показательно посадить за «связи 
с Москвой».

Объясняет Readovka
Выдержавшая беснования украинских нацистов Екатерина Ершова 

пропала — вероятнее всего, она находится в застенках СБУ
Не в силах сломить волю защитников Киево-Печерской лавры, укра-

инские спецслужбы занялись тем единственным, на что они способ-
ны — террором против мирного населения. Не случайно выбор пал на 
Екатерину Ершову, которая продемонстрировала не только истинную 
силу веры перед лицом незалежного безумия, но и настоящую сме-
лость в сочетании с лучшим образцом стоического характера. Со вче-
рашнего дня Екатерина пропала, перестав выходить на связь и посе-
щать свои соцсети. 

Молодая девушка, поэтесса и певчая хора, которая не побоялась 
дать отпор безбожникам и сектантам, — слишком сильный образ, пре-
красно демонстрирующий, на чьей стороне красота и правда в этом 
конфликте. Ничего удивительного, что именно на неё обратили вни-
мание украинские каратели. Всё живое, смелое и красивое органиче-
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ски противно киевскому режиму — им привычнее перекошенные гне-
вом лица нацистов, уродливые сектантские пляски и омерзительные 
поделки незалежной пропаганды.

Друзья майора Селиванова
СБУ задержало Екатерина Ершову - православную певчую,которая 

стояла на коленях возле Лавры. Предъявить ей нечего. Из Киева при-
шла информация, что её заставят сделать заявления в поддержку ВСУ 
и Украины. Чтоб было, как с «бабкой с флагом». Имейте в виду, что эти 
заявления будут сделаны под давлением и предупредите всех.

Логика Маркова
Арестована Екатерина Ершова, та певчая, которая на коленях у Лав-

ры молилась за спасение православного христианства на Украине от 
гонений бесов. А сейчас эти бесы захватили её в плен. Сейчас все силы 
психологических репрессий и манипуляций спецслужб Украины бро-
шены на то, чтобы обманом заставить Екатерину сказать что нибудь 
плохое про защитников православия и что-нибудь хорошее про этих 
бесов, то есть про Зеленского и его гестапо-СБУ.

Телеканал СПАС
Катя Ершова - новый символ духовной битвы! 

https://t.me/majorselivanov/8126
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Певчей церковного хора Киево-Печерской лавры, чья искренняя мо-
литва заставила бесноваться киевских провокаторов, уже посвящают 
стихи и картины. 

Эту прислала наш зритель  - художник и писатель Елена.

Анатолий Шарий
Распространенное рос телеграм-каналами сообщение о задержа-

нии СБУ девушки, молившейся у Лавры, оказалось вбросом.

Объясняет Readovka
Екатерина Ершова вышла на связь со СМИ — певчая киевского хора 

на свободе и продолжит бороться за спасение обители
Пропавшая сегодня утром активистка рассказала журналистам RT, 

что по-прежнему находится в Киеве и будет продолжать молиться о спа-
сении лавры. Также девушка назвала сторонников раскольнической 
ПЦУ «абсолютно неверующими людьми». «Они работают на структу-
ры, которые хотят разрушить православие. Мы стоим за нашу веру», 
— заявила Екатерина.

Друзья майора Селиванова
Каратели пока сдали назад и не стали кошмарить Екатерину Ершо-

ву. Но сейчас ей (и ее друзьям!) нужно особенно следить за своей без-
опасностью.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Воскресенье. 
Все православные сегодня молятся о защите святыни Киево-Печер-

ской лавры и ее монахов. 
Выходя из церкви, подавал подаяние и услышал, от просящего: «ев-

рей уничтожает нашу веру и твой народ, будь он проклят» !!! 
Уверен, сегодня миллионы православных вспомнили его в своих 

молитвах!!

Логика Маркова
Аудио 1. Лидер откровенно неонацистской группы С 14 Карась.
2. Хорошо известно, что С14 финасируются и управляются СБУ.
3. Дает инструкции как провоцировать православных, пытающихся 

защитить Лавру. 
4. Обещает компенсировать все утраты, телефонов, одежды. 
5. Называет православных только «обезьяны». То есть прямая дегу-

манизация, а такая дегуманизация является элементом политики ге-
ноцида, так как оправдывает будущие убийства.

Вывод политический. Лавра и православная церковь на Украине 
подвергается репрессиям со стороны коалиции репрессивной власти 
и неонацистов и речь идет об элементе системной политики геноцида 

https://t.me/ASupersharij/17548
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русского православного народа. 
Вывод с религиозной точки зрения: православная церковь на Укра-

ине подвергается нападкам явно сатанинских сил. Все православные, 
католики, протестанты, иудеи и мусульмане должны поддержать пра-
вославную церковь на Украине и осудить действия Зеленского 

Эту реальность власти России должны довести на всех государств. 
Поэтому, например, власти Саудовской Аравии или Турции или Изра-
иля, где уважается религия на государственном уровне, должны при-
нять решение о разрыве отношений с властями Украины.

Дмитрий Медведев
Глядя на то, что творят зеленский & Co в отношении Киево-Печер-

ской лавры, особенно остро понимаешь, какие же они взбесившиеся 
ублюдки и гнусная мразь. Иного определения для них просто нет. 

Уверен, они предстанут не только перед судом человеческим, но 
прежде всего пред Его судом. И получат за всё содеянное. 

Ибо сказано:
«И схвачен был зверь и с ним лжепророк, производивший чудеса 

пред ним, которыми он обольстил принявших начертание зверя и по-
клоняющихся его изображению: оба живые брошены в озеро огнен-
ное, горящее серою»

(Апокалипсис 19:20).

Readovka
В Москве на Святом Озере, месте, популярном для русских право-

славных, планируют построить мечеть. При этом власти после широ-
кого общественного осуждения прикрываются решением столичного 
Дептранса построить «дороги, парковки и коммерческую часть ТПУ». 
Сами прихожане собрали документы о том, что отменять возведение 
мусульманского центра никто не собирается — его просто можно пе-
ренести.

Так, сегодня сотни людей собрались для молебна в церкви, чтобы 
поддержать сохранение места. Как рассказали Readovka собравшиеся 
на месте предполагаемого строительства, православные специально 
приехали из других городов, чтобы сохранить место.

Организаторы предложили разумное решение — просто перене-
сти мусульманский центр в другое место. Для этого даже собирались 
подписи — поддержку выразили уже более 16 тыс человек.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
В сети разгорелся новый скандал, боец ММА Макс Дивнич поддер-

жал жителей района Москвы, которые выступили против строитель-
ства мечети. 

По информации в интернете против подписалось около 15 тыс че-
ловек, а претензии предъявляют к Дивничу! 

Вообще, власти Москвы должны эту ситуацию урегулировать, кото-

https://t.me/medvedev_telegram/302
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рую они сами и создали.  Не допустить столкновения культур на ров-
ном месте!

Владлен Татарский
По строительству соборов и мечетей. 
Христиане не должны строить церкви в святых для мусульман ме-

стах, мусульмане - в святых для христиан. По-моему всё логично. Во 
время нашей общей Священной Войны против антихриста на Украине 
эти споры вообще не уместны.

Сыны Монархии
Ситуация со строительством мечети для мигрантов у Святого Озе-

ра напоминает мне операцию иностранных спецслужб, призванную 
спровоцировать конфликт между двумя крупнейшими конфессиями 
России. 

Не знаю пока, кто автор и лоббист этого проекта, но попахивает уже 
не столько коррупцией, сколько изменой Родине. 

Судите сами, под строительство гигантской мечети намеренно вы-
бирается район рядом с православными святынями, никаких обще-
ственных слушаний и обоснований, что эта мечеть нужна коренным 
мусульманам Москвы, не проводится и не приводится. 

После того, как возмущённая православная общественность начи-
нает протестовать, информация раскидывается по чатам радикальных 
исламистов, и христиане, выступающие против данного проекта: боец 
Макс Дивнич, музыкант Миша Маваши и координатор «Русской общи-
ны», Андрей Ткачук начинают получать угрозы смерти от радикалов. 

Причём в конфликт активно включились кавказские и среднеази-
атские бойцы ММА, откровенно переводя его в политическую пло-
скость. Часто они пишут буквально следующее: «Что хотим, то и по-
строим, вы, Русские свиньи, нам не помешаете, а будете мешать, мы 
разрушим ваши храмы, а вас убьём». То есть, проект мечети в Коси-
но-Ухтомском районе является не запросом настоящих коренных му-
сульман России, но политическим проектом радикальных исламистов 
и лоббистов миграции. 

<...>
В сухом остатке: 
проект должен быть свёрнут. 
Абу-бандиты, угрожающие убийством русским общественным дея-

телем должны быть арестованы и депортированы из России, если они 
не являются представителями ее коренных национальностей. 

Авторы проекта должны быть проверены на связь с иностранными 
разведками и исламистскими террористическими организациями. 

А любое строительство нового храма любой традиционной для на-
шей страны религии должно отвечать исключительно нуждам корен-
ного населения, проводиться вдали от святынь иных традиционных 
конфессий и проходить через публичные экспертные общественные 

https://t.me/vladlentatarsky/20385
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слушания.

МИГ России
Кстати, интересное интервью Стрелкова, где он называет вещи сво-

ими именами (сейчас это вообще редко кто делает) :
«Говорить, что у нас христано-мусульманская страна, — это лозунг. 

Когда у нас люди действительно будут следовать законам, изложен-
ным в Священном Писании, тогда можно будет об этом говорить. Хотя 
бы значительная часть. Но достаточно включить телевизор... , чтобы 
понять, какое Христианство, какой Ислам, о чем можно говорить?»

Larkin
Вообще, обычно схема выглядит так:
1) Надо построить мечеть (/торговый центр – схема не меняется) в 

месте N, но это может вызвать проблемы
2) Выбираем место гораздо более проблемное, прям чтобы гаран-

тированный скандал.
3) Объявляем о строительстве там, скандал происходит, все на па-

нике
4) В качестве решения проблемы предлагаем перенести стройку в 

место N – другая стороная соглашается
5) Профит
Решение простое: 
• Мечеть для нелегальных мигрантов не должна быть построена, 

неважно в святом или в несвятом месте. Все мигранты должны уехать 
домой и тогда окажется, что мечетей в Москве с избытком и всем му-
сульманам-москвичам их хватает.

• Всех «архитекторов» подобных скандальных историй нужно при-
влекать к ответственности. Подобная политтехнологическая мут-
ка-крутка должна означать автоматический конец любой карьеры. Тог-
да жулики перестанут устраивать опасные для общественного здоро-
вья скандалы ради своих мелких финансовых интересов.

P.S. Кстати, вышеописанная схема это буквально «Лахта Центр» в 
Петербурге. Этот уродец должен быть снесен, а все ответственные за 
его постройку – погребены под обломками.

Друид
Если явно спровоцированный конфликт вокруг строительства рели-

гиозного центра и мечети в Косино политтехнологическая выдумка, то 
страшно представить, до чего дойдут фантазии политтехнологов к осе-
ни 2023 года и дальше к 2024-му году. Однако вся эта история больше 
походит на диверсию с целью раскола в российском обществе, коих с 
каждым годом становится всё больше. Даже под прикрытием страте-
гии некоторых политтехнологов.

Пока на севере Европы сжигают священный Коран, на Украине унич-
тожают каноническую Церковь, в России стравливают представителей 
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двух традиционных религий – православных и мусульман. При том, что 
в российской армии плечом к плечу сражаются представители разных 
религий и конфессий. 

Глобалисты, например, никогда не скрывали, что целью их деятель-
ности и лоббизма является стирание национальных и религиозных гра-
ниц между государствами и населяющими их народами. Межрели-
гиозные и межнациональные конфликты, заселение территорий ми-
грантами хорошо справляются с этой задачей. Так что в чьих интере-
сах происходящее ещё предстоит выяснить и наказать этих людей.

Vладислав Угольный
Очень забавляет как ставшие за год СВОйны уважаемыми и попав-

шими в КАБИНЕТЫ (тм) военкоры и прочие ЛОМы сейчас пытаются 
сказать, что мечеть — плохо, не говоря, что мечеть — это плохо.

У них в аргументации из-за этого пропадает сама основа, база. Ко-
торую пытаются заменить какой-то хрюканиной, в которую они сами 
не верят. Хрюканина, разумеется, должна быть лживой и формальной, 
чтобы не оскорбить ДОРОГИХ БРАТЬЕВ и обитателей КАБИНЕТОВ (тм)

Считаю, что России необходимо принять закон, который бы запре-
щал и жестко карал бы попытки военкоров высказываться о внутрен-
ней политике. Сделал аудиторию на войне — не корми ее хрюкани-
ной.

Каждый день что-то да и говорит много о нашем обществе.

Джига на могиле
Прогибание нынешней власти под архаичных варваров может за-

кончится только так, как оно заканчивалось и ранее, например в Рим-
ской Империи.

Многонационалочку в рамках гос. идеологии можно бы было при-
думать как поднятие культурного уровня диких народов до культурно-
го уровня русских, но ее в Кремле понимают как передачу все большей 
субъектности дикарям. Фактически от них откупаются сначала блага-
ми для местных элит, потом бюджетными деньгами, потом интереса-
ми цивилизованных граждан, не имеющих такие защитные  объеди-
нения как силовые полукриминальные диаспоры и землячества.

Лет через 5-8 последствия этих непродуманных действий будут для 
страны столь же плачевны как последствия «грозного русского молча-
ния» Кремля в конфликте с Украиной, за которое противник подгото-
вил ВСУ и обработали колеблящееся население. Грядущую граждан-
скую войну готовят в клубах ММА, в армейских соединениях собран-
ных по нац. и религиозному признаку, в ряде мечетей, где появилось 
на удивление много служителей со всеми признаками последовате-
лей ваххабизма.

Провалилось «СВО», провалится и «многонациональная» РФ. Пора 
принять понимание как нормальной войны, так и необходимость ре-
альной, а не саморазрушительной идеологии.

https://t.me/zola_of_renovation/4738
https://t.me/dancingrussians/1264
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Логика Маркова
Создан Клуб Рассерженных Патриотов. Игорь Стрелков, Виктор Алкс-

нис, Максим Калашников, Павел Губарев - там самые известные.
1. Теоретически это зародыш оппозиционной патриотической пар-

тии.
2. Фактически такую партию придавят.
3. Практически, это будет именно клуб тех идейных патриотов, кото-

рым система не нашла применение, кого система вытолкнула на обо-
чину за критичность и недостаточную лояльность.

4. Конечно, система должна найти им какое то применение, а не 
плодить врагов из потенциальных друзей. 

5. От принципа «нам здесь идейных не надо» давно пора отказать-
ся.

Говорит Долгов 18+
Самое смешное, что эти дурики выложили обращение 1 апреля. ПЕР-

ВОГО АПРЕЛЯ, КАРЛ! Да ещё и в субботу - день, когда можно «убить» 
в медиа любое мероприятие, потому что журналисты пьют и закусы-
вают, а новостной трафик падает как стручок у дедушки.

Чисто из любви к искусству хочется верить в то, что в Кремле суще-
ствует какой-то специальный центр по дискредитации «рассерженных 
патриотов», но увы, его нет (я знаю точно). Кроме того, «распаты» уве-
ренно справляются сами.

И кстати, хороший вопрос: а почему «рассерженные патриоты» ждут, 
пока Россия проиграет войну, а враг подойдёт к Москве? Почему они 
не на фронте?

Ах да, их «не пускают». Совсем забыл

МИГ России
«Клуб 1 апреля» — это, конечно, не самое удачное решение. Если 

только изначально так не было задумано великим архитектором об-
щественно-политической вселенной.

Стрелков Игорь Иванович
Просто для информации: «Клуб рассерженных патриотов» создан 

уже две недели назад. Пока решали орг-вопросы не публично.

Царьград ТВ
Сатанизм высшего порядка. В Нью-Йорке устроили выставку, на ко-

торой главным экспонатом стала обувь погибших русских военнослу-
жащих. 

Армейские сапоги и берцы выставили в форме пятиконечной звез-
ды — эмблемы русской и по-прежнему ненавидимой на Западе со-
ветской армии. Guardian с энтузиазмом описало данное мероприятие 
как выставку «трофейной обуви русских оккупантов».

https://t.me/logikamarkova/5859
https://t.me/superdolgov/9286
https://t.me/mig41/25496
https://t.me/strelkovii/4382
https://t.me/tsargradtv/39626
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Тут особо нечего комментировать. Западные цинизм и кровожад-
ность в одном флаконе. Как такое возможно в 21 веке? Фашисты! Ни-
чего святого не осталось.

Умный еврей при губернаторе
На самом деле нам нужно (глубоко в душе тихим шепотом) сказать 

организаторам этой акции в Нью-Йорке большое важное thanks. 
Нам нужно время от времени напоминание: против нас не люди. От-

носиться к ним как людям, даже как к самым худшим людям - непра-
вильно. Против нас - отребье человечества. Ходячие мертвецы. Навь. 
Нелюдь. 

Никакое отношение к ним как к людям, даже как к преступникам, 
убийцам, бандитам - невозможно. Никакая пощада к ним - немысли-
ма. 

Только уничтожить до последнего... Существа. Чтобы ни одного не 
осталось. 

Ладно. Я ж специалист по внутренней политике. Так вот, ещё надо 
помнить. В России есть ещё такие, кто - за этих. Кто отказался быть 
людьми. Относиться к ним нужно - так же.

Комиссар Исчезает
Как ни странно, Россия и сейчас располагает средствами, которые 

могли бы заставить Украину выпустить всех русских политзаключен-
ных, отстать от Лавры, вывести войска с Донбасса, утвердить русский 
вторым государственным языком и что хотите еще.

Располагает, но не воспользуется.
Потому что для этого нужно, чтобы Россией на самом деле руково-

дили те люди, каких в ее руководстве рисует украинская пропаганда. 
Были бы они такими в реальности - и все вопросы были бы давно 

решены.
Потому что украинцы, подобно школьным хулиганам и подрост-

кам-садистам, наглеют от безнаказанности, от уверенности, что с ними 
ничего не случится.

Если бы случилось, они бы живо взялись за ум.
Буквально так, как это описано у Булгакова:
- Хлопцы уси побигли до Петлюры.. ой, виноват, Ваше Высокопре-

восходительство!
Но воздействовать на них некому (хотя методы, повторяю, есть).
Так что мы будем и дальше смотреть это унизительное представле-

ние.
Терпение у кота Леопольда лопнет еще ох как нескоро.

Димитриев
По тональности постов военкоров и разных оговорках командова-

ния с российской стороны вы уже заметили, что особого оптимизма на 

https://t.me/governorsjew/6807
https://t.me/komissarischezaet/357
https://t.me/russ_orientalist/14020
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тему украинского контрнаступления нет. Притом что не ясно на самом 
деле будет ли оно вообще или нет, но мысленно многие примиряются 
к необходимости строить оборонительную линию в Крыму. Интерес-
ная штука получается: контрнаступа в реале нет, но в головах есть. Это 
вполне вписывается в тот принцип, который я вам объяснял перед от-
ступлением из Херсона: командование ВСУ старается не штурмовать 
позиции, а создавать ситуацию когда ВС РФ отходят сами. Но получа-
ется это далеко не всегда, как вы понимаете. 

Анонсированный контрнаступ на юге чреват большими потерями 
для ВСУ. Его придется начинать сразу на нескольких направлениях, 
двигаться по пристрелянным полям и укреплённым линиям. И его ис-
ход зависит скорее от психологического состояния сторон. Кто отка-
тится назад тот и проиграл. Зато потом проигравший сможет обосно-
вать своим гражданам необходимость идти на переговоры. Думаю, в 
этом году активные боевые действия закончатся. Надеюсь, по край-
ней мере.

Олег Царёв
Смешная картинка. Авторы где-то сгущают, где-то приукрашивают 

картину. Но для художника гипербола — это нормальный прием.

Ваши Новости
Памятник «русский военный корабль идёт нахуй» и «Объект №6» 

https://t.me/olegtsarov/5845
https://t.me/news_forfree/24516
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вместо Севастополя. Дикие планы Украины в Крыму
Секретарь СНБО Украины Алексей Данилов предложил ориентиро-

вочный план, как Украина будет «деоккупировать» Крым. Правда, в 
нем говорится не о том, КАК вернуть полуостров, а о том, ЧТО они при-
думали там натворить после захвата.

 План состоит из 12 пунктов, вот основные моменты:
▪️ Граждане РФ, незаконно приехавшие проживать на Крымском по-

луострове после февраля 2014 года, должны немедленно покинуть 
территорию Украины.

▪️ Россия или иное формирование должно обеспечить безусловную 
и полную выдачу всех подозреваемых в госизмене и в других уголов-
ных преступлениях людей.

▪️ Соглашения, утвержденные не по украинскому законодательству 
после февраля 2014 года, в том числе по недвижимому имуществу, 
признаются ничтожными. Право собственности на имущество остает-
ся за гражданами Украины. 

▪️ Крымский мост демонтируется с целью обеспечения полной сво-
боды мореходства в рамках программы возмещения ущерба.

▪️ Реализуется комплексная программа «Детоксикация», призван-
ная нейтрализовать последствия многолетнего действия российской 
пропаганды на сознание части крымчан.

▪️ Севастополь предлагается переименовать в «Объект №6». Вер-
ховная Рада позже примет решение о новом названии города. 

▪️ На общественное обсуждение будут вынесены вопросы по проек-
ту и местоположению в Крыму памятника «русский военный корабль 
идёт нахуй».

▪️ Вводится люстрация, которая будет определять, кто из жителей 
Крыма потеряет избирательные права за связи с россиянами.

Умный еврей при губернаторе
Секретарь Совета национальной безопасности и обороны Украины 

Алексей Данилов предложил «переименовать» Севастополь. В Ахти-
яр. И снести памятник затопленным кораблям. 

Что тут скажешь. Разве что одно: никакой Украины как государства 
существовать не должно. Это вопрос гигиены. От «Украины» чума за-
водится. Коричневая.

Что-то знаю / Павел Данилин
Надо понимать, что сохранение Украины как государства вместе с 

украинскими властями чревато новой войной с Россией. Причем, в 
двух перспективах - реваншистской - лет через 5-10, и самой страш-
ной - войной нового поколения через 15-20 лет. И в этой реваншист-
ской войне или войне нового поколения, если это поколение мы не 
вырастим сами, нашим детям придется воевать с теми, кто будет не-
навидеть нас и их лютой ненавистью. 

То есть, мы жизненно заинтетесованы в том, чтобы украинский на-

https://t.me/governorsjew/6801
https://t.me/ctotoznayu/3568
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род вырастил новое поколение в стыде за то, что сделали их предки, 
предавшие русское братство и общую веру. Чтобы дети украинские 
знали, что они - часть большого русского мира, а не нацистские выкор-
мыши. И что «николи боле». А не бежали радостно дохнуть на фрон-
тах, сражаясь с москалями, тем самым, окончательно уничтожая гено-
фонд украинского субэтноса.

Поэтому жизненно важно для России (и для украинского народа 
тоже, если он не хочет окончательно исчезнуть через те самые 15-20 
лет), чтобы украинское госуларство по итогам СВО сдохло. И чтобы мы 
могли воспитать новое поколение детей с Украины (да и наших детей 
тоже) в правильной традиции.

Политджойстик/Politjoystic
Следующая неделя пройдёт под знаком заседания Совбеза РФ в 

расширенном составе. Очень расширенном. Под председательством 
Президента Путина.

Старая площадь
Госсекретарь США Блинкен позвонил главе МИД России Лаврову.
Всё, что нужно знать о заявленной Западом «изоляции России».

Политджойстик/Politjoystic
Угрожал опять, наверное.

МИД России
В контексте обсуждения затронутого Госсекретарем вопроса о за-

держании в России гражданина США Э.Гершковича, подозреваемого 
в шпионаже, внимание Э.Блинкена было обращено на необходимость 
уважать решения российских властей, принимаемые в соответствии с 
законодательством и международными обязательствами Российской 
Федерации. Подчеркнута недопустимость нагнетания официальными 
лицами в Вашингтоне и западными СМИ ажиотажа с явным намере-
нием придать этому делу политическую окраску.

С.В.Лавров особо отметил, что Э.Гершкович был взят с поличным при 
попытке получения секретных сведений, осуществляя под прикрыти-
ем журналистского статуса сбор данных, составляющих государствен-
ную тайну. В свете установленных фактов противоправной деятельно-
сти гражданина США, о задержании которого американское Посоль-
ство в Москве было уведомлено в установленном порядке, его даль-
нейшую судьбу определит суд.

В ходе беседы затрагивались также некоторые актуальные вопро-
сы двустороннего характера.

Образ будущего
Причем про первый звонок не сообщили народу, сегодня был вто-

рой. Без результата. Блинкен требовал, Лавров ссылался на то, что по-

https://t.me/politjoystic/31719
https://t.me/staraya/10120
https://t.me/politjoystic/31720
https://t.me/MID_Russia/26768
https://t.me/obrazbuduschego2/13353
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сольство в курсе содеянного.
Честный журналист молчит пока, как и было велено резидентом 

ЦРУ в шкуре дипломата, которому согласовали доступ к телу Гершко-
вича.

Сипров. Факты и комментарии
Многих сегодня возмутил очередной приступ остроумия главы ев-

родипломатии Жозепа Борреля. «Начало председательства России в 
Совете Безопасности ООН подходит для апрельского Дня дурака. Не-
смотря на то что Россия является постоянным членом Совета Безопас-
ности, она постоянно нарушает саму суть правовых рамок ООН», - на-
писал он в своем аккаунте  в Twitter.

Любой психолог объяснит, что такие колкости отпускают от бесси-
лия. Разумеется, Россия использует свой статус в ООН для дальней-
шего, по возможности, безопасного демонтажа однополярного мира. 
Имей Боррель хоть одну извилину - он бы помолчал, В конце-концов, 
Россия (а теперь и Китай, Индия, Иран, арабский мир, значительная 
часть стран Африки и Латинской Америки) пытаются демонтировать 
эту опасную конструкцию так, чтобы её обломками не зашибло нико-
го. В том числе и остряка-русофоба Борреля. Ну, так работает «Русский 
мир», он так устроен...   

Так что, проблема не в ослоумии Борреля, а в том, как державы-ос-
новательницы ООН используют эту площадку. СССР, а затем и Россия 
использовали и продолжают использовать статус постоянного члена 
Совбеза ООН по прямому назначению: для поддержания и укрепле-
ния  мира и безопасности на планете. Не видит этого Боррель, или не 
хочет видеть - нам то что: евродипломатия на весь Twitter лает, а ка-
раван идет.

Николай Стариков
Пока идёт горячее противостояние России и США на Украине, на фи-

нансовом фронте происходят интереснейшие события. То, что невоз-
можно было представить несколько лет назад, начинает воплощаться 
в жизнь. 

Речь идёт о новой мировой валюте! 
«Скорее всего, это и будет сделано», - сказал заместитель предсе-

дателя Государственной Думы от «Справедливой России - За Правду» 
Александр Бабаков, отвечая на вопрос, могут ли страны БРИКС начать 
выпускать единую валюту.

«Ни евро, ни доллар не обеспечены ничем, а наши страны могут 
сделать то, что было разрушено Бреттон-Вудской системой», - подчер-
кнул Бабаков. 

Подробности мы узнаем на предстоящей встрече лидеров стран 
БРИКС в  Южной Африке.

Появление новой валюты поможет устранить монополию доллара 
и обеспечит основу многополярного мира. Поэтому работа над её вне-
дрением - первостепенная задача нашей дипломатии.

https://t.me/siprov_comments/314
https://t.me/nstarikovru/36434
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РИА Новости
Один человек погиб, еще 6 пострадали при хлопке без последовав-

шего пожара в кафе в Санкт-Петербурге, сообщили РИА Новости в экс-
тренных службах

МАРДАН
У этих все - «хлопки»

Readovka
Взрыв в кафе на Университетской набережной — есть множество 

пострадавших
В этом заведении часто проводятся патриотические вечера, одним 

из них сегодня был вечер военкора Владлена Татарского. Как сооб-
щили Readovka очевидцы, на вечере было очень много гостей, взрыв 
прогремел возле сцены.

В помещение неизвестный пронес СВУ, начиненное поражающими 
элементами. Ранения разной степени тяжести получили множество 
человек, в том числе осколочные. Состояние самого военкора сейчас 
неизвестно.

Анатолий Шарий
16 раненых, несколько тяжелых. Такого еще не было за эту войну. 

Но бить начали тупо под носом у спецслужб в центре России

Юрий Баранчик
Киевская хунта продолжает терроризировать российские города. 

Вот интересно, мы по-прежнему Банковую и другие резиденции укра-
инского президента и другие «центры принятия решений» бомбить 
не будем? Гости будут приезжать туда, как и раньше?

ЖИВОВ Z
Пишут, что в Питере произошёл взрыв в кафе, где проходило меро-

приятие с нашим братом Владленом Татарским. Я правильно пони-
маю, что в Питере работает террористическое украинское подполье?!

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Татарского убили в центре Петербурга. Убили украинские террори-

сты. Они по всей стране нашей очевидно. И будут убивать и взрывать.
Но мы не воюем с украинским народом. И украинскую свиномову 

учим повсеместно.
Мы же цивилизация, а не это все.

ЯнZен | #ШВО
Владлен... Если это правда, это пиздец. 

https://t.me/rian_ru/198672
https://t.me/mardanaka/13827
https://t.me/readovkanews/56000
https://t.me/ASupersharij/17559
https://t.me/barantchik/9158
https://t.me/zhivoff/8697
https://t.me/krasovkin/11015
https://t.me/rus_jansen/2189
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Но я говорил. Мы – цели. Все мы цели. Теперь только так. 
В ответ задрожать должны они. На террор надо отвечать многократ-

ным террором. 
За каждый терракт – сносить города.

Homo Politicus. Мария Сергеева
Давайте зафиксируем термины. Это не взрыв. Не убийство. Это тер-

рористический акт. В выходной день (воскресенье Великого поста), в 
кафе на творческом вечере, где собирались мирные жители и где за-
просто могли бы находиться дети. 

Страна, осуществившая подобный теракт - это и есть государство-тер-
рорист.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Как я и говорил: укропы убийцы, то есть просто террористы, совер-

шенно такие же, как Бен Ладен какой-нибудь или Басаев уже в центре 
Петербурга.

Русское будущее
Хохлы = террористы. Это аксиома. С террористами не может быть 

никаких переговоров.

Русский тарантасъ
Владлен Татарский погиб, воин-проповедник. Покойся с миром, 

брат, покуда буду жив, буду тебя помнить и молиться.

Холмогоров
Царствие Небесное дорогому Брату!
Презрение всем, кто беззубо партнерствует и пустопорожне разма-

хивает кулачком, вместо того, чтобы добить гадину раз и навсегда.  
Ну а хохлам все просто: Не запугаете!

Димитриев
Грустно. Не чужой мне человек Макс Фомин.

ДШРГ Русич
К сожалению приходит информация, что Владлен Татарский погиб.
Очень жаль, что это произошло, и мы не успели решить наши недо-

понимания.
Однако, обратите внимание на уровень ГУРа (сомневаемся что зау-

кры-правосеки живущие в СПб сами смогли такое сделать) и интерес-
но, а где подобные операции нашего ГРУ на Украине? Где тотальное 
уничтожение русуфобскойй мрази в иных странах?

https://t.me/mariasergeyeva/321
https://t.me/krasovkin/11013
https://t.me/russianfuture/9316
https://t.me/DmitriySteshin/7450
https://t.me/holmogortalks/28112
https://t.me/russ_orientalist/14021
https://t.me/dshrg2/757
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Объясняет Readovka
Сегодня украинские террористы взорвали кафе в центре Петербур-

га, в котором проходила встреча с военкором Владленом Татарским. 
Погиб сам публицист, ранены десятки гостей мероприятия. 

Война уже давно пришла в наш дом. Ещё тогда, когда те же самые 
убийцы подорвали автомобиль Дарьи Дугиной, или тогда, когда рас-
пылили на атомы грузовик на Крымском мосту, лишив жизни вообще 
ни в чём не виновного дальнобойщика.

Мы воюем с абсолютным злом. С террористическим государством, 
готовым шагать по трупам лишь бы дотянуться до тех, кто не боится 
называть вещи своими именами и призывает искоренить это челове-
коненавистническое образование.

Пока Украина существует, будут взрываться кафе и автомобили, а 
наши города будут атаковать дроны-камикадзе. Невозможно защи-
титься от террористов со 100% вероятностью. Единственное решение 
— уничтожить киевский режим. Плевать, что скажут «уважаемые пар-
тнёры», и насколько это «усложнит переговорный фон». Тактика то-
чечных ликвидаций отлично показала свою эффективность. Мы долж-
ны ответить иначе завтра убьют кого-то ещё.

Платон Беседин
Украина - террорист. Иначе они не умеют. Только убивать подло.
Владлен (Максим) ушёл из жизни на своём творческом вечере. Как 

Даймбэг Даррел на своём концерте. 
Дело твоё, Владлен, не угаснет. Светлая память.

Юрий Баранчик
По данным СМИ, бомбу на встречу с военкором пронесла девушка. 

Она спрятала ее в статуэтку и подарила Владлену Татарскому.

Старая площадь
Если ее не поймают в ближайшее время, то кому то однозначно све-

тит отставка.

Vоенкор Котенок Z
По другой версии, СВУ было заложено в кафе заранее. 
Мощность бомбы составила около 200 грамм в тротиловом эквива-

ленте.

Холмогоров
Одни про статуэтку, другие про заранее заложенную бомбу. Если 

правда статуэтка - это, конечно, еще и художественно подло.
Мы пока ни одну хохломразь не прикончили художественно.
Мы только отпустили их в Турцию с телефонами от Абрамовича, ко-

торые не взорвутся и даже не прослушиваются.

https://t.me/readovkaru/2923
https://t.me/pbesedin/1819
https://t.me/barantchik/9160
https://t.me/staraya/10125
https://t.me/voenkorKotenok/46489
https://t.me/holmogortalks/28119
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Раньше всех. Ну почти.
Фонтанка дает рассказ девушки, которая была свидетельницей 

взрыва в петербургском кафе, где был творческий вечер Владлена Та-
тарского.

«Было под 100 человек. Одна за столиком сидела некая Настя, го-
ворит. я художница, хотела делать героику СВО, но это непросто. По-
этому я сделала ваш бюст пока только. Он в гардеробе. Идет туда, бе-
рет большую коробку, отдает ему, там что-то позолоченное. Он шутит 
- мол, надеюсь вы не сделали меня толстым. Говорит спасибо, ставит 
рядом. Она садится на свое место, проходит минуты три. Взрыв, хло-
пок, пламя, все бегут. «Настя», казалось, не ушла заранее.»

Анатолий Шарий
Официалы все же пишут, что взрывное устройство было в статуэтке. 

Но дама не покидала до взрыва кафе, это странно
Возможно, опять в темную использовали дарителя, потому что ВУ 

включили дистанционно, значит на видео будет машина у кафе или 
человек, прогуливающийся.

Раньше всех. Ну почти.
Женщина, которая принесла статуэтку Владлену Татарскому, могла 

не знать, что внутри заложено взрывное устройство, пишет Baza.
По данным источника издания, следователи отрабатывают в том 

числе и версию, что женщину могли использовать «в темную». В ста-
туэтке, подаренной военкору, находилось безоболочное взрывное 
устройство весом около 100 грамм тротила. Бомба сдетонировала точ-
но рядом с Татарским — следователи подозревают, что её активиро-
вали с помощью радио сигнала (сигнал с телефона мог бы идти доль-
ше, когда бомба уже была бы не рядом). И тот, кто активировал сиг-
нал, не обязательно находился в самом кафе в момент взрыва, но он 
точно знал, где находится взрывное устройство относительно Владле-
на Татарского.

Царьград ТВ
СМИ сообщают, что подаренную статуэтку осматривали, а девушка, 

которая ее вручала была знакома Татарскому.

BRIEF
КП — о том, чем известен погибший при взрыве в Петербурге воен-

кор Владлен Татарский:
• Настоящее имя военкора — Максим Фомин. Он родился в Маке-

евке в 1982 году.
• Сначала работал в шахте, после ушел в бизнес. В 2011 году его об-

винили в ограблении. Максим был арестован, а после суда и пригово-
ра отправился отбывать весьма внушительное наказание в тюрьму го-

https://t.me/bbbreaking/152004
https://t.me/ASupersharij/17576
https://t.me/bbbreaking/152010
https://t.me/tsargradtv/39654
https://t.me/rusbrief/105594


ОГЛАВЛЕНИЕ 683ВТОРОЕ АПРЕЛЯ

рода Горловки.
• Этот период его жизни совпал с событиями на Донбассе в 2014 

году. Колония, где он отбывал наказание, попала под обстрел. Влад-
лен Татарский оказался на свободе и примкнул к вооружениям форми-
рованиям, отстаивающим независимость Донбасса, с позывным Про-
фессор. 

• Вскоре он попал в подразделение «Витязь», а затем вошел в со-
став разведроты четвертой бригады Народной милиции ЛНР. Год вое-
вал в батальоне «Восток», а в 2017 году был направлен в батальонную 
разведку НМ ЛНР.

• Уйдя со службы, решил попробовать себя в журналистике в соста-
ве созданной им же группы «Терриконы Донбасса».

• В феврале 2022 года Владлен вернулся на передовую в качестве 
независимого военкора —  для канала «Дневной Владлен» и «Вечер-
ний Владлен».

Герман Садулаев
Он один стоил целых подразделений и штабов. Твари, знали, куда 

бить. Вечная память герою. А террористов надо уничтожать. Ведьм, 
передающих начиненные взрывчаткой статуэтки найти, поймать, су-
дить, казнить. Дугина, Татарский. Где кара? ФСБ, ГРУ - где кара? Пого-
ны не жмут, норм?

Захар Прилепин
С Владленом Татарским виделись совсем недавно. Он заезжал в Лу-

ганск. 
Наметили большие совместные проекты. Работа уже шла. 
Отличный, смелый, яркий, остроумный парень.
Убит в Санкт-Петербурге. Погиб в результате теракта.
В родном городе действующего президента РФ. 
Еще одни похороны. Пройдёт неделя-две, и опять затеется разго-

вор (с нашей стороны) о готовности к переговорам. Давайте, мол, до-
говоримся, добазаримся. 

Они тем временем готовятся атаковать. Будут атаковать в числе про-
чего под Сватово. 

Они убили Владлена для поднятия духа. Вот, мол, как мы можем. 
«Забрали Лавру, убили одного из самых знаменитых военкоров… А вы 
нам что?»

А мы им что?
Это вопрос. 
Мы им что? 
В заукраинских социальных сетях ликование. Наши неполживцы по-

лезли в холодильник за шампанским. 
Тошно.

https://t.me/germansadulaev/1216
https://t.me/zakharprilepin/18088
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ЯнZен | #ШВО
Каждый из нас – цель. И это будет теперь всегда. 
До тех пор, пока калëным мечом не выжгут всю гидру украинства, 

пока за малейшую поддержку не будут ломать колени ебаным либе-
ралам и хохлам – мы все цели. 

Видишь хохла – убей. 
Тыла это тоже касается, дорогие силовики. 
Хватит миндальничать. Они террористы и нас не пожалеют. 
Вас не пожалеют.

Анатолий Шарий
«Роман Сапоньков
Мы должны тоже убивать их актив на территории Украины. Игра 

в хороших парней с крылатыми ракетами закончится тем, что наших 
лучших людей перебьют в наших городах»

Вы не играете в хороших парней. Вы от бессилия и отсутствия про-
фессионализма для такого рода операций стреляете по мирным горо-
дам.

ДШРГ Русич
Из этого вывод - нам надо убить как можно больше хохлячих жи-

досвиней не взирая на пол и возраст, дабы жить спокойно дома и на 
освобождённых территориях.

Анатолий Шарий
Борьба с нацизмом вышла на новый уровень

Рамзай
Владлен! Нет слов... Один из самых ярких военкоров, прекрасный 

писатель, донецкий боец...
Внутри всё кипит!
Ждём расследования и беспощадной мести мерзкой Руине!
На террор надо ответить террором. Причём, таким, чтобы хохля-

чьим чертям в аду стало тошно!

ЯнZен | #ШВО
В ответ мы должны убить КАЖДОГО идеолога украинства. Даже са-

мых мягких. Даже тех, что притворяются «нашими».
Так убей хохлину, чтоб он,
А не ты на земле лежал,
Не в твоем дому чтобы стон,
А в его по мертвым стоял.
Так хотел он, его вина,—
Пусть горит его дом, а не твой,

https://t.me/rus_jansen/2190
https://t.me/ASupersharij/17569
https://t.me/dshrg2/758
https://t.me/ASupersharij/17575
https://t.me/ramzayiegokomanda/2174
https://t.me/rus_jansen/2191
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И пускай не твоя жена,
А его пусть будет вдовой.
Пусть исплачется не твоя,
А его родившая мать,
Не твоя, а его семья
Понапрасну пусть будет ждать.
Так убей же хоть одного!
Так убей же его скорей!
Сколько раз увидишь его,
Столько раз его и убей!

Маргарита Симоньян
Ну, что? Забудем? Простим?

ЖИВОВ Z
Вы думаете твари, если вы убьете одного из нас, двоих, троих, что-

то изменится?! Изменится только то, что мы с вас начнём кожу сди-
рать живьём. Нас тут много, всех не убьете. Владлен, я и мы все, я кля-
нусь, мы закончим в Киеве, а наши враги будут болтаться на столбах. 
За Дашу, за Макса, за пацанов, мы за всех воздадим сполна!

Холмогоров
Максим, верю, отправится в рай.
Жизнь в Киеве и приравненных к нему Хохлобадах должна превра-

титься в ад.
Уже каждому очевидно, что никаких т.н.  «этических ограничений» 

тут нет - есть обычная заукраинская трусость и лицемерие. 
Мы даже выдумать не сможем то, что они делают каждый день.
И не надо ничего выдумывать. Просто каждый день напоминайте 

им о том, что идет война, а не веселая травля русни. Они забыли.

Друид
Наши методы – задержание за шпионскую деятельность. Их мето-

ды – подрыв за освещение военных действий. Вообще, военкоры не-
формально – те же военные, официально их статус ещё не закреплён. 
Смерть Максима Фомина (Владлен Татарский) показала, что он такой 
же ценный для России воин, почему и ненавистен врагу. Вечная па-
мять!

Умный еврей при губернаторе
Что нужно знать о террористах? Что они могут нанести огромный 

вред и причинить большое горе. Но никогда не могут выиграть ника-
кой войны. Теракт - оружие не только слабых, уже побежденных, но и 
подлых. Слабый и подлый победить не может. Никто не может пове-
рить ни в силу его, ни в правоту. 

https://t.me/margaritasimonyan/12806
https://t.me/zhivoff/8698
https://t.me/holmogortalks/28116
https://t.me/wisedruidd/5539
https://t.me/governorsjew/6810
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Мы в России это уже видели. Не так уж давно это было. Беслан, Бу-
денновск, Волгодонск, московское метро… никто ни разу не усомнил-
ся в нашей конечной победе. И сами террористы, кстати, тоже. 

Так что вывод прост: теракты бандеровцев - это признание их пора-
жения. 

Вечная слава погибшим в бою за Родину. Даше Дугиной и военкору 
Татарскому.

AGDchan
Они бьют в дух, в мысль, в честность, в искренность, в будущее, в 

любовь. Они не трогают пропагандистов на тарифе, они убивают тех, 
кто по-настоящему стоит на стороне Бога, Духа, России. Они знают, что 
самое ценное у нас. И разят наповал. 

Мы сами  себе цены не знаем. Мы высоко ценим дешевку, верим 
болтунам, пресмыкаемся перед начальством, но понятия не имеет об 
истинных сокровищах своей страны, об истинных героях своего наро-
да. Владлен был настоящим русским человеком. Христианин — это 
Владлен Татарский. Радость мрази на той стороне, цинизм Запада — 
все это привычно и предсказуемо. Но те в России, кто не погиб сегод-
ня на вечере Владлена Татарского, кто не понимает, что Владлен по-
гиб именно за нас, за него, за нее, за тебя, вместо тебя, те просто не 
русские люди. Герои гибнут, чтобы жил народ. Народа, у которого не 
было бы героев, не существует. Такой народ давно бы стерли с лица 
земли — те, у кого герои есть. 

Максим Фомин бессмертен. Что еще нам нужно пережить, чтобы 
понять истину о СВО? Это война дьявола против Бога. И воюем в этой 
войне против дьявола.

Homo Politicus. Мария Сергеева
Пишет мне один очень знающий друг: 
Символично кафе, где сегодня всё случилось. Это центровое кафе 

Пригожина. Рядом его главный офис. В этом месте тусят все его люди, 
оттуда ему приносят обеды.

Олег Царёв
Раньше кафе, в котором произошел взрыв, принадлежало Евгению 

Пригожину, здесь в выходные собирается дискуссионный клуб «Ки-
бер Z фронт».

Фронт теперь везде.

Говорит Долгов 18+
По имеющейся у меня информации, была вероятность, что на встре-

чу мог заехать Евгений Пригожин.

Олег Царёв
Основная штаб-квартира Пригожина на набережной Лейтенанта 
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Шмидта (вот это неприметное розовое здание) находится ровно в 150 
метрах от места взрыва. 

Да. Кстати. Дарья Дугина, погибшая от взрыва 20 августа 2022 года, 
на момент смерти являлась сотрудником медиа-группы «Патриот» Ев-
гения Пригожина.  

РИА Новости
Организатор мероприятия в Петербурге, где при взрыве погиб во-

енкор Татарский, сообщил, что принимал меры безопасности, но их 
оказалось недостаточно

Readovka
Согласно источникам Readovka, в кафе в Петербурге, где произо-

шел взрыв на творческом вечере Владлена Татарского, практически 
не было охраны. Отсутствовали также металлоискательные рамки и 
детекторы для проверки гостей.

Kotsnews
Земля должна гореть под ногами любого киевского функционера, 

будь он в погонах или без. Ни один нелюдь, вставший на путь войны 
с Россией не должен чувствовать себя в безопасности, будь то Арте-
мовск, Авдеевка, Киев, Львов или Ивано-Франковск. Вместо того, что-
бы размышлять о том, почему мы не бьем по центрам принятия ре-
шений, надо задавать  вопрос, почему мы не бьем по лицам, прини-
мающим решения.

Но мы ведь это все уже говорили, когда взорвали Дарью Дугину…
Царствие небесное, Макс.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ну что, будем дальше ждать, когда ГУР проведут теракт в Кремле? 
Может после этого начнут наноситься удары по центрам принятия 

решений в Киеве.

ЯнZен | #ШВО
Не вините оперов ФСБ. В стране лютый кадровый голод в спецслуж-

бах. 
Нужно волевое решение. Нужны отряды очистки – из тех, кого в 

иной ситуации никогда бы не взяли. Нужны чрезвычайные меры. 
Это может сделать лишь один человек

Логика Маркова
Сколько ещё терактов должна организовать киевская хунта, чтобы 

мы официально признали киевский режим террористическим госу-
дарством? Когда мы начнём бить по террористам так, как нужно бить 
по террористам?

https://t.me/rian_ru/198681
https://t.me/readovkanews/56007
https://t.me/sashakots/39145
https://t.me/notes_veterans/8751
https://t.me/rus_jansen/2193
https://t.me/logikamarkova/5869


ОГЛАВЛЕНИЕ 688ВТОРОЕ АПРЕЛЯ

Рамзай
Хочется спросить ФСБ, а все ли пути из Питера перекрыты? Все гра-

ницы закрыты? Все самолёты, вылетевшие в Тбилиси, Ереван и во-
обще за границу получили установочные данные на предполагаемую 
террористку?

Совершенно очевидно, что это хорошо подготовленный, хладно-
кровный теракт. Совершенно очевидно, что в его подготовке участво-
вала целая группа, что в её составе был человек с навыками скульпто-
ра, или, как минимум с навыками работы с 3D принтером, чтобы со-
здать (напечатать) бюст Владлена, в который и была заложена взрыв-
чатка. Судя по видео, мощность взрыва не менее 300 грамм пластида. 
Очевидно, что а Питере, где традиционно всегда были сильны прона-
цистские, языческие группы, давно существовала террористическая 
сеть, которая,  получив информацию о встрече Владлена с читателя-
ми, подготовила и провела теракт. И для этого была взрывчатка, сред-
ство взрывания.

И снова, как в ситуации с Дарьей Дугиной, вообще не сработали си-
стемы безопасности! Никому из питерских силовиков и в голову не 
пришло, что встреча с известным военным корреспондентом, фрон-
товиком это цель для теракта. Что нужно установить режим проверки. 
Проебали, говоря простым языком!

Наружу рвётся множество эмоций. Но сейчас для них не время. Сна-
чала следствие и только потом все выводы. 

По нам нанесён страшный кровавый удар и теперь время выбора 
нашего ответа....

Старше Эдды
Братья. Все кто держит сейчас в руках оружие и все, кто любил Влад-

лена знайте, не будет лучшей тризны по нашему Брату, чем уничто-
женный враг.  

Пусть молятся за Воина Максима  монахи и батюшки, обычные пра-
вославные миряне, их молитва достигнет Господа и Он примет Воина 
Максима  в Царствие Своём. 

Мы же будем их убивать, день и ночь, месяцы и если понадобится, 
годы, пока не достигнем Победы. Победа России это всё, о чем меч-
тал Максим Фомин, это все, о чем  мы говорили с ним каждую нашу 
встречу, это все, для чего он жил. Спи спокойно, Брат. Твой бой окон-
чен.

Комиссар Исчезает
Три простых факта.
Ни один из медийно известных и как-либо участвовавших в боевых 

действиях с 2014 года активистов Крыма-Донбасса-Новороссии не по-
гиб на поле боя. Вообще никто. Все, кто погиб, стали жертвами терак-
тов, заказных убийств, туманных автокатастроф. 

https://t.me/ramzayiegokomanda/2175
https://t.me/vysokygovorit/11188
https://t.me/komissarischezaet/358


ОГЛАВЛЕНИЕ 689ВТОРОЕ АПРЕЛЯ

Ни один из деятелей вооруженной и политической Украины, напро-
тив, не погиб вне поля боя и не стал жертвой теракта. Кто погиб, тот 
был убит в бою, а кто не был убит в бою, у того все хорошо.

Наше начальство ни разу не отомстило никому и не наказало нико-
го - официально или де факто - после смерти Моторолы или Захарчен-
ко, Мозгового или Дарьи Дугиной. 

У всех убийц и террористов - безопасная, счастливая жизнь.
Отсюда вывод.
Украина делает то, что хочет, и будет делать то, что захочет, и ника-

кого возмездия ей не будет.
А если когда-то и будет, то совсем по другим причинам, да и доста-

нется вовсе не тем, кого следовало бы достать.
Ну а мы просто будем терпеть. Будем переживать это бесконечное 

унижение и кровавое глумление.
И без всякой возможности на него ответить.

Сипров. Факты и комментарии
В связи с гибелью Максима Фомина (Владлен Татарский) вновь вста-

ет вопрос о восстановлении в России смертной казни.

Джига на могиле
Можно было по разному относится к Владлену, не любить как ми-

нимум за тюремный жаргон, но он был по крайней мере харизмати-
ком. И поэтому оказался очевидной целью для той стороны.

Заметьте, что ГУР продолжает ликвидировать не российских гене-
ралов или чиновников, а идеологов (Дугин) и антиукраинских пропа-
гандистов. Ранее СБУ также расправлялось с такими пророссийски-
ми лидерами мнений, как Олесь Бузина, зачищая медийное поле на 
Украине от опасного для себя элемента. 

Как отреагирует РФ? Предположим, что никак.
ФСБ способно лишь снимать постановочные видео с арестом город-

ских сумасшедших или потешных нацистов-гитлеристов. Об СВР уже 
все говорит одна только личность ее руководителя и круг его тюркских 
друзей.

Да и в принципе тот статус кво, когда убивают «обслугу», а не людей 
принимающих решения, вполне может устраивать российские элиты. 
Ответа в виде ликвидации глав украинских спецслужб или удара по 
центрам принятия решений НЕ БУДЕТ НИКОГДА.

Логика Маркова
Политический теракт в Питере. Взорван в кафе во время творческо-

го вечера  известный веонкор Владлен Татарский. Максим Фомин, его 
настоящее имя. Взорвалась статуэтка, которую ему вручили. 

Почти 100% этот теракт был организован из Киева. Как теракт про-
тив Дарьи Дугиной. Цель теракта против Владлен Татарского- 1. Запу-
гать всех, кто поддерживает вооруженное освобождение Украины от 
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неонацистского терористического режима. 
2. В информационном поле отвлечь внимание от террора против 

православия и захвата Киево-Печерской Лавры. 
Лично Зеленский отвечает за этот теракт, будучи публичным лиде-

ром терористического режима.

Комиссар Исчезает
Самое омерзительное в украинском терроризме то, что за ним тор-

чат уши «договоренностей».
Обратите внимание на то, кого украинцы убивают или пытаются 

убить, а кого - не убивают и не пытаются.
Они никогда не покушаются на больших боссов. Понятно, что боссов 

охраняют, но мы не видим, чтобы украинцы даже пробовали к ним 
лезть.

Они всегда покушаются на рыбку помельче - на региональных чи-
новников второго ряда и разных «общественников».

Почему?
Потому что первых - «нельзя» (ЦРУ запретило, да и сами понимают, 

что тогда в ответ прилетит), а вторых - «можно». Ну, кто они? 
Вот так и выходит, что украинский террор процветает - премии-от-

четы-ордена-пиар среди упырей-звездочки на погонах, - люди умира-
ют, а работает эта кровавая схема, поскольку боссы не мстят за смерть 
бойцов среднего и младшего звена. Это для них слишком мелко, что-
бы из-за этого «осложнять международную обстановку».

Этим и пользуется украинский терроризм, этим равнодушием он и 
торгует в своих сбу-шных и гур-овских кабинетах.

А вот в обратную сторону это не работает.
Если на Украине начнут взрываться в автомобилях и кафе антирус-

ские журналисты, волонтеры, комбаты, вице-мэры и нардепы - такое 
дело никто не пропустит и не забудет.

Феодализм - зло.

Джига на могиле
В версию что «свои убрали в преддверии очередной сдачи» — не 

верю. Владлен был абсолютно лояльным властям ЛОМом.

Неофициальный Безсонов «Z»
Наверное, мало кто знает его историю, которая характеризует это-

го человека и заставляет уважать его. В 2014 году, когда на Донбасс 
пришла война, Макс находился в тюрьме, за ошибки молодости. Ему 
предложили уйти на фронт и смыть вину кровью, что он и сделал. Че-
рез пару лет тюремная система вспомнила о нём и его забрали обрат-
но, в ту же тюрьму. Просто, подло… Сотрудники колонии, из-за того, 
что у самих не хватило смелости пойти на войну, иногда, ради забавы 
толпой избивали, уже фронтовика, Максима Фомина. Но это не сло-
мало его. О происходящем беззаконии узнал тогдашний Глава ДНР 
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Александр Захарченко. Он помиловал Максима, а ублюдков из адми-
нистрации колонии, которые издевались над ним, самих отправил в 
тюрьму. Не смотря на такую несправедливость со стороны государства 
в лице администрации колонии Макс всё ровно вернулся на фронт, бу-
дучи официально свободным человеком. 

Это тяжёлая утрата для всех нас. Покойся с миром, дорогой друг! Ты 
теперь в лучшем месте, на Небесах. Ты их заслужил. А дело твоё будет 
жить. Смерти нет!

Логика Маркова
Фомин / Татарский был помощником депутата Государственной 

Думы действующего созыва. Дмитрия Кузнецова. Поэтому теракт про-
тив Татарского это теракт против представителя государственной вла-
сти России.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Дело ведь не в Татарском, на его месте отныне может оказаться лю-

бой, дело в том, что мы можем противопоставить? Чем и как ответить?

ЯнZен | #ШВО
Нам нужен террор, какого не видел мир. 
Нам нужен Штефанов повешенный на своём балконе. 
Нам нужен Димитриев найденный в своей крови. 
Нам нужен Куршин, голова которого разможжена кувалдой. 
Нам нужно чтобы всякий заукраинец в РФ боялся выйти из комна-

ты. Нам нужно чтобы сгорел Андердог. 
А украина должна в этот момент полыхать и выть воем сотен и ты-

сяч вдов в тылу. Должно гореть всë, что ещë не горит. Должно быть 
уничтожено всë, что ещë цело. 

Нам нужен террор, какого не видел ещë мир. Нам нужно чтобы бо-
ялись ОНИ а не МЫ

ПриZрак Новороссии
Лучший способ профилактики терактов - сделать так, чтобы те, кто 

их планировал были слишком заняты соскребая остатки сослуживцев 
со своей формы. Чтобы они думали не о том, как грамотно выстроить 
пути отхода из Питера или добраться до цели теракта, а мозг их занят 
был тем, что сейчас у них горит дом, в котором их семья - и им про-
сто не до этого. Чтобы они были настолько заняты своими потерями и 
проблемами, что даже мысли такой не допускали. Чтобы они понима-
ли - что военная машина, которая на них прет, настолько эффективна, 
что спокойно, четко перемелет их всех в прах. Не оставит им ни ма-
лейшего шанса на выживание. Все равно их убьет и сломает. Что на-
дежды пропетлять нет. Что не останется никого. Чтобы от одной мыс-
ли о нас - у них был страх и ужас неизбежного возмездия. 

Хотите профилактики терактов - она обеспечивается именно так. 
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Тотальной войной на уничтожение. Уничтожением врага полностью.
Холодно, спокойно, безэмоционально, беспощадно.
Если вы к этому не готовы - горе вам. Потому что вы уже проиграли. 

Vae victis.
А мы готовы - и пойдем до конца.

Логика Маркова
Теракт был проведён очень профессионально. 1. Бомба искусно 

вмонтирована в статуэтку.
2. Девушка, которая дала статуэтку Татарскому, была использована 

«втемную». То есть она не знала о бомбе. Она была знакомой Татар-
ского. Она не ушла, а осталась в кафе. Она сама тоже пострадала.

3. Наиболее вероятно, что теракт организован военной разведкой 
Минобороны Украины.

BRIEF
Подозреваемую в совершении взрыва в кафе в Петербурге, где по-

гиб военкор Татарский, разыскивают силовики, на задержание ориен-
тированы наружные наряды полиции, спецподразделения ГУ МВД, а 
также дорожная полиция, сообщает источник телеканала 78.

Раньше всех. Ну почти.
Девушка, которая вручила военкору Владлену Татарскому статуэт-

ку, находится в одной из больниц Санкт-Петербурга, пишет 112. 
Ее состояние врачи оценивают как средней степени тяжести. Участ-

ница творческого вечера находится в шоковой палате, ее личность пока 
не удалось установить из-за отсутствия документов. Пока неизвестно 
причастна ли девушка ко взрыву и является исполнителем, или же ее 
могли использовать втемную.

Анатолий Шарий
Подарила бомбу и села рядом. Логично же

Комиссар Исчезает
Уголовное дело возбуждено по статье 105, убийство.
А вовсе не по статье 205, теракт.
Это правда или газеты брешут?
И если правда, то как это прикажете понимать?
И не надо ли это понимать так, что теракта никакого у нас не было, 

поскольку если он все-таки был, то Украину надо признавать террори-
стическим государством, и как же тогда переговоры с партнерами?

Я думаю, у каждого здравого человека сейчас должно быть одно 
требование к власти.

Признайте Украину террористическим государством.
Хватит играть в страуса.
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https://t.me/rusbrief/105604
https://t.me/bbbreaking/152023
https://t.me/ASupersharij/17599
https://t.me/komissarischezaet/360
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Украина взрывает и убивает, это делают Владимир Зеленский и Ки-
рилл Буданов. 

Эти люди террористы. Это не партнеры для переговоров. 
Ау, статья 205 УК РФ, ты там как?

Холмогоров
- Мы могли бы, но не будем...
- Значит не можете.
- Мы не воюем с...
- А они с вами воюют.
- Мы не опустимся до...
- Значит вас опустят и вы не подниметесь.
- Мы не ставим своей задачей победить...
- Значит вы проиграли.

Обыкновенный царизм
Пока российские СМИ и следствие определяются с террористками 

(мы уже видели три разных фото трех разных женщин), проговорим 
несколько простых и важных тезисов:

1) Украина должна быть официально признана Россией террори-
стическим государством. Тем более, Украина — буквально и есть тер-
рористическое государство. Соответственно, вся политика по отноше-
нию к так называемой Украине и ее представителям должна строить-
ся из этого нехитрого тезиса. 

2) К заукраинцам, нетвоенщикам, феминисткам, навальнистам, 
трансхохлам и прочей антирусской перхоти должна быть нулевая то-
лерантность. Как со стороны государства, так и общества. Идет война, 
а они хотят нас убивать. И, собственно, убивают. Нам же нужно уметь 
себя защитить. 

3) Российское государство и общество должны, наконец, осознать, 
что все мы на войне. Даже в Москве и Петербурге. И вести соответ-
ствующим образом. Беречь себя и не жалеть противника. 

4) Владлену Татарскому вечная память и награды посмертно.
5) Аминь.

ПриZрак Новороссии
Скажу пару слов на близкую себе профессионально тему.
Из прочитанного в новостях больше всего «режут слух» 3 тезиса:
• КАК такое могло произойти в Питере.
• Это бесчеловечный и преступный теракт.
• Надо срочно нанести удары по «центрам принятия решений». 
По порядку:
А чо такого в Питере? Обычный мирный город. Далекий от войны. 

Абсолютно не готовый к ситуации тотальной войны, которую ведет 

https://t.me/holmogortalks/28129
https://t.me/ordinaryczarizm/1516
https://t.me/ghost_of_novorossia/10914
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против нас враг.  Такое было лишь делом времени - но вот и случи-
лось. И еще случится.

Тем, кто такое пишет, надо понимать простую вещь - невозможно 
защититься от террористической войны находясь лишь в обороне. Ни-
какие меры, построенные лишь от обороны, не принесут должного ре-
зультата. Противник все равно найдет брешь, слабое место, обходясь 
минимумом ресурсов сам, но заставляя вас тратить огромные ресур-
сы на безопасность - и ударит туда. Безопасность должна быть актив-
ной и превентивной.

Я не сомневаюсь ни разу, что перед тем, как провести теракт укро-
пы засылали агентуру на такие же творческие встречи, анализирова-
ли видео с этих встреч, смотрели за мерами безопасности, прикиды-
вали варианты, планировали, смотрели на общение в аудитории, на 
прием подарков. Готовились. Планируя акцию прямого действия, ее 
форму, пути отхода. Все по науке. 

На это надо обращать внимание - потому что прямо сейчас они со-
бирают информацию уже по другим целям. Спокойно и незаметно. 
Но именно противодействие на этой фазе - самое важное.

По второму пункту про «бесчеловечный теракт». Если вы после 9 
лет войны используете такую терминологию - значит вы так ничего и 
не поняли. И, скорее всего, уже не поймете.

Против вас с 2014 года минимум ведут тотальную войну на уничто-
жение - желая уничтожать по национальному признаку. Любыми спо-
собами.

О какой «бесчеловечности» идет речь?? Враг хочет геноцида наро-
да России - до вас это до сих пор не дошло? На какой планете вы про-
вели крайние 9 лет?

Адекватный же человек, глядя на случившееся сегодня скажет: это 
возмутительно!! Возмутительно... что это сделали не мы. Что это не 
мы сделали такую акцию в Киеве, Кривом Роге, Львове, Днепропе-
тровске. Возмутительно, что это не мы убили демонстративно и «об-
щественно опасным» способом членов высшего политического и во-
енного руководства, лидеров мнений укронацистского государства. 
Возмутительно, что это не их родственники собирают по асфальту их 
по частям - возмутительно, что именно в этот момент это не мы про-
ведем вторую акции, чтобы добить все те службы, которые приехали 
разбираться с последствиями первой - как это делают по науке и пра-
вильной методике.

Возмутительно, что враг ведет с нами тотальную войну почти 10 лет 
- а мы ему отвечаем на полшишечки.

А ведь мы можем, знаем, умеем! Или уже нет? Я вот знаю ответ, ко-
торый многих бы ввел в апатию. 

Но еще ничего не потеряно. Главное ставить правильным людям 
правильные задачи - и последовательно добиваться их исполнения. И 
всего можно добиться. Победа любит подготовку.

Надо срочно нанести удары по «центрам принятия решений». 
Что надо делать, так это прекратить, отвечать истериками. Обрат-
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кой на ответку. Прекратить работать несистемно. 
Нужна системность и последовательность.
Нужно просто понять и принять, что такого может быть много. И бу-

дет. Что война эта надолго. Что враг не будет щадить никого. И будет 
пользоваться любыми неконвенциональными методами - вон боевые 
отравляющие вещества уже использует вовсю.

Понять. Принять... И работать с этой мыслью. Работать злее, отмо-
роженнее и эффективнее врага.

Надо побеждать в войне. 
А чтобы побеждать - нужно воевать всерьез. Нужно открыто гово-

рить о проблемах и решать их. Нужно обеспечивать войска связью, 
средствами разведки, всем необходимым. Переводить экономику на 
военные рельсы всерьез, чтобы обеспечение техникой, боеприпаса-
ми было достаточным и стабильным, а не вводило в «снарядный го-
лод», про который не принято говорить. Все это не только нужно, но 
можно делать и уже делается - прямо сейчас. Правда лишь частью об-
щества. Наиболее вовлеченной его частью. В то время как сверху де-
лается всё, чтобы это вовлечение погасить.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Ну и террористка-бомбистка оказалась лесбухой.
I’m gay.
Пидорасина ты и мразь! И сидеть тебе в колонии целую вечность!
А потом — гореть в аду!

Холмогоров
Антон, очень надеюсь, что она будет не сидеть, а висеть. 
И повесят ее под дружный вой либеральной общественности: «Смо-

трите какая миленькая-маленькая-хорошенькая-мимимишечка, как 
можно такую вешать!».

Вот именно таких мимимишечек билесбушечек с бомбами и надо 
вешать первыми. Первей вонючих пивных токсиков с татухами.

Жизнь насекомых
Задержали по подозрению в совершении теракта в Питере извест-

ную в узких кругах твиттерскую феминистку.

Larkin
А помню как все смеялись с «безобидных фемок» и вообще «зачем 

вы с ними воюете, консерваторы, вам что заняться нечем?»
На наших глазах воспитали поколение террористов. Таких же ровно 

террористов как те, что царей бомбили и расстреливали последние 
несколько веков. И то, что у этих террористов теперь цветные волосы, 
40кг веса и тупые шутки в твиттере – никого не должно сбивать с тол-
ку.

https://t.me/krasovkin/11045
https://t.me/holmogortalks/28144
https://t.me/insect_life/17548
https://t.me/larkin_doc/11761
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Феминистки, ЛГБТ-активисты, нетвоенщики, антифа, любые куль-
турные марксисты ДОЛЖНЫ СИДЕТЬ В ТЮРЬМАХ. Иначе они будут нас 
взрывать. Всё просто.

Холмогоров
Сформулировал для Ридуса Что Делать. Жестко и без околичностей.
Необходимо осознать, что война пришла в глубину России, и ситуа-

ция будет усугубляться.
Расслабленное благодушие в духе «Я зажмурюсь и буду делать вид, 

что угрозы нет» ведет ко все новым и новым жертвам — жертвам те-
рактов, ударов беспилотников, артобстрелов и диверсий.

Политике слепоглухонемоты в ответ на украинский террор должен 
быть положен конец.

Что необходимо сделать.
1. Необходимо признать официально, что мы воюем с Украиной. С 

украинским государством. С украинской армией. С украинскими спец-
службами. Со значительной частью украинских граждан. И в этой вой-
не противник использует террористические методы. Объявлять ли во-
йну по международному праву — дело президента. Но вот все, кто на 
голубом глазу рассуждают вслух про «Мы не воюем с Украиной, мы 
не воюем с украинским народом», кто опасливо именует солдат ВСУ 
«боевиками» и боится признать Украину или, хотя бы, СБУ, не говоря 
уж об «Азове» террористическими организациями — ведут нас к ка-
тастрофе. Характерна в этом смысле боязнь СК возбудить дело по ста-
тье 205 теракт. Да, 105,2 тяжелая статья, даже тяжелее 205, но важно 
перестать бояться называть это терроризмом. Ничто особенно не ме-
шает возбудить и 105.2 и 205.

2. Нет никакой возможности дальше волочить на себе бессмыслен-
ный мораторий на смертную казнь. Я противник применения смерт-
ной казни по внутрироссийским делам, но она должна быть восста-
новлена в отношении террористов и убийц действующих в интересах 
военного противника. Убийцы Дарьи Дугиной должны быть задержа-
ны и казнены. Убийцы Владлена Татарского должны быть установлены 
и казнены. Пресловутый «русский добровольческий корпус» должен 
быть задержан и казнен. Если все эти персонажи будут невозвратно 
нейтрализованы в ходе спецопераций я плакать не буду, но было бы 
желательно предварительное вынесение им формального смертного 
приговора. Важна не только фактическая, но и юридическая неотвра-
тимость.

3. Нам необходим killlist украинских и заукраинских деятелей пре-
бывание которых на этом свете нежелательно, кто отметился в при-
зывах и организации террора, кто открыто провозглашает необходи-
мость истребления русских и православных. Подобно списку иноаген-
тов этот killist не должен держаться в особом секрете. Эти лица долж-
ны знать, что при продолжении использования Украиной террористи-
ческих методов, они могут пострадать. Так же у нас должен быть спи-
сок украинских организаций офисам которых не место на карте укра-

https://t.me/holmogortalks/28143
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инских городов. Почему спустя год еще стоит здание СБУ мне совер-
шенно непонятно. Почему Белгород и Петербург перестали быть уют-
ными местами для жизни, а Киев таким остается — мне непонятно.

4. Пора перестать делать вид, что Украина действует сама по себе. 
Необходимо, чтобы её зарубежные кураторы, которые помогают ей 
готовить теракты, осознавали, что могут поплатиться не только сбуш-
ники, но и их сотрудники, которые оказываются в нашей досягаемо-
сти.

5. Наконец, должен быть включен режим нулевой терпимости в от-
ношении внутрироссийской сволочи, которая радостно пляшет при ка-
ждом теракте, улюлюкает, искрометно штутит. Эти существа уже про-
сто физически для нас опасны. Не знаешь как они помогут террори-
стам или сами станут террористами. «Бары собирающие на ВСУ» долж-
ны гореть, а потом закрываться. Агитаторы «дорогая СБУ, пореши еще 
вот этого» должны лежать в реанимации тюремных больниц. Каждый 
должен входить в реестр лиц, находящихся под надзором полиции 
(кажется у нас такого института сейчас нет, а жаль, надо бы ввести). 
Даже пожизненное включение в список экстремистов доставит им не-
которые неприятности. «Забугор» для этих персонажей, а уж тем бо-
лее для персонажей из пункта 2, не должен быть гарантией безопас-
ности. Скорее наоборот. Уже понятно, что если мы не уничтожим их, 
то они уничтожат нас. Мирно нам уже не разойтись.

[ЧеКа]
Самое лучшее, что мы можем сделать в ситуации с Владленом Та-

тарским — это поднажать в выполнении своих обязанностей.
Те, кто убивает хохлов — убивайте их больше.
Те, кто ловит хохлов — ловите их больше.
Кто вытачивает снаряды — точите больше.
Кто печет пирожки на фронт — больше пеките. 
Это призыв к себе и вам. Мы своими делами, от мала до велика, 

должны работать на Победу. А один из образов Победы — это когда 
враг захлебнулся своей кровью.

https://t.me/cheka_notes/1068
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ТРЕТЬЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Взрыв в Питере,
• Навальнисты и необходимость зачистки пятой колонны,
• Очередной деанон Бульбы Престолов

Юрий Баранчик
Жительница Санкт-Петербурга Дарья Трепова задержана по подо-

зрению в убийстве военного корреспондента Владлена Татарского, со-
общил «Интерфаксу» в воскресенье информированный источник.

По подозрению в убийстве Татарского задержана Дарья Трепова, 
1997 года рождения, она доставлена к следователю, сказал собесед-
ник агентства. По его словам, у следствия есть основания полагать, 
что Трепова принесла в кафе коробку с бюстом Татарского, в который 
было вмонтировано взрывное устройство.

Известно, что подозреваемая ранее переводила деньги организа-
ции, признанной экстремистской на территории РФ. А в феврале 2022 
ее дважды задерживали во время антивоенных митингов в Санкт-Пе-
тербурге.

Комиссар Исчезает
Возможно, уже завтра окажется, что я лопухнулся, но пока что меня 

терзают смутные сомнения.
Мне кажется, что девочка-террористка - никакая не убийца, а про-

сто случайная дурочка, которую каким-то образом использовало ГУР 
ГШ. Ну, как они это уже делали с водителем на Крымском мосту, ко-
торый, сам того не зная, вез бомбу, и которого украинцы убили ради 
своей перемоги.

И вот какой у меня есть аргумент.
Дело в том, что для того, чтобы сознательно идти и убивать, идти са-

мому, сжимая бомбу в ладошках, - нужно хорошо знать и крепко не-
навидеть того, в кого ты метишь.

Вера Засулич отлично знала, в кого и почему она стреляет. 
Но вся эта леволиберальная среда - она же ничего не знает о ватни-

ках. У них там в принципе нет склонности изучать противоположный 
лагерь.

Они знают Путина, знают Владимира Соловьева, но уже Пригожи-
на и Прилепина - с трудом, на фото не опознают, так, слышали звон, а 
чтоб какие-то донбасские военкоры - да кто это вообще?

Я просто не могу себе представить, чтобы молоденькая москов-
ско-питерская фемка сидела, сидела, читала Владлена Татарского, смо-
трела его эфиры, лопалась от ненависти, а потом сказала куратору из 
ГУР - я, мол, готова на подвиг, я ваша Фанни Каплан.

Нет, не верю.

https://t.me/barantchik/9166
https://t.me/komissarischezaet/362
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Намного вероятнее, что она выполнила чью-то просьбу, не зная и 
не понимая, что происходит.

Впрочем, это все

Объясняет Readovka
Подозреваемая в совершении теракта в Петербурге ранее была за-

держана на антивоенном митинге — как и почему пацифизм «нетвой-
няшек» перетекает в работу на вражескую разведку

Дарья Трепова была задержана уже через несколько часов после 
того, как в питерском ресторане произошёл взрыв, оборвавший жизнь 
Владлена Татарского. Девушка с «активной гражданской позицией» 
известна в феминистском сообществе под прозвищем «Даша Тыков-
ка», а 24.02.2022 она вместе со своим мужем (которого, кстати, тоже 
проверяют на причастность к теракту) отправилась на «антивоенный» 
митинг, где их и задержали. Как «кровавый Мордор» покарал Дарью? 
Никак. Девушка покинула отделение в тот же день после составления 
протокола.

Самое страшное, что путь от участия в уличных протестах «за всё 
хорошее» до теракта занял совсем немного времени. Все смеялись 
над «геймификацией протеста» от ФБК*, но вот сейчас нам всем во-
все не до смеха. Сколько ещё таких «Даш» с промытыми мозгами уже 
готовятся к терактам и диверсиям? Мы уже ни раз и ни два обращали 
внимание на то, что в нашей стране «заукраинцы» всё ещё чувствуют 
себя вполне комфортно, и это создаёт питательную среду для появле-
ния всё большего числа потенциальных террористов.

Почему Даша не смогла дойти своей «тыковкой» до того простого 
факта, что убийство военкора ни на миг не приблизит мир для Украи-
ны? Почему многие россияне радуются взрыву в центре Петербурга, 
от которого пострадали их сограждане? Почему у всех этих «хороших 
русских» полностью атрофировался инстинкт самосохранения, и они, 
почти что не скрываясь, ведут в военное время антигосударственную 
деятельность в сотрудничестве с иностранными спецслужбами? На 
эти риторические вопросы у нас нет ответа. Но больше всего нас сму-
щает этот чрезмерный гуманизм властей по отношению к самым на-
стоящим предателям.

Дело уже не в политических убеждениях — они буквально нача-
ли устраивать теракты в наших городах. Это необходимо остановить. 
Если государство не проявит жесткость в этом вопросе — завтра таких 
«Даш» станет кратно больше.

Политджойстик/Politjoystic
Вот и объяснение почему Пригожин так активно включился в кейс 

Максима Фомина - ранее это кафе принадлежало ему и возможно юри-
дически продолжает быть на его балансе. 

...
Евгений Пригожин: За неимением времени сразу отвечаю и URA. 

RU, и Daily Storm. Я сейчас не знаю подробностей происшествия, мне 

https://t.me/readovkaru/2926
https://t.me/politjoystic/31727
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доложили только то, что, к сожалению, Владлен Татарский погиб. Об 
остальных подробностях я не в курсе. Действительно, кафе я передал 
патриотическому движению КИБЕР ФРОНТ Z, и они проводили там раз-
личные семинары. Вероятнее всего, эта трагедия на семинаре и про-
изошла. Что касается гибели Дарьи Дугиной — да, всё схоже. Но я бы 
не стал обвинять киевский режим в этих действиях. Я думаю, что дей-
ствует группа радикалов, которая вряд ли имеет отношение к прави-
тельству. Я бы так это назвал.

...
А последний тезис интересен: режим Зеленского невиновен в под-

готовке и организации террактов в отношении Дугиной и Фомина? То 
есть, украинка Наталья Вовк, заложившая бомбу в машину Дугиной, - 
радикал, а не агент СБУ?

Платон Беседин
Пригожин говорит: «Я бы не стал обвинять киевский режим в этих 

действиях. Я думаю, что действует группа радикалов, которая вряд ли 
имеет отношение к правительству».

Так а тусовка Зеленского – это разве не группа радикалов? Именно 
она, передислоцировавшая из ночных клубов транзитом через Офис 
Президента в предбанник ада. 

И когда Трепова раз за разом повторяет «меня подставили, меня 
подставили», посмеиваясь, то нужно смотреть на неё и думать: так бу-
дет с каждым, кто верит в добрых и щирых украинских мракобесов, 
обещающих налить всем по бокалу «Черниговского» и «Оболони», но 
на деле проливающих только кровь. 

Суть киевского режима, его modus operandi, когда-то лучше всего 
сформулировал глава Днепропетровска Борис Филатов: «Нужно да-
вать мразям любые обещания, гарантии и идти на любые уступки – 
вешать будем потом».

Иначе действовать они не будут. Не приучены. Не умеют. И не же-
лают. У чертей всегда только одна цель.

Олег Царёв
Чтобы в день теракта в Питере утверждать, что Украина не имеет от-

ношения к произошедшему, надо либо обладать уникальным инсай-
дом и точно знать, кто убийца, либо знать, что Украина в принципе не 
должна совершать теракты на старых территориях (например, суще-
ствует взаимная договоренность с Украиной о том, что Россия не за-
нимается устранением у них, а они — у нас), либо Евгений Пригожин 
озвучил именно эту версию в силу каких-либо причин, возможно, по-
литических.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Действительно.... Евгений Викторович неподражаемо четко уловил 

самую суть кремлевской позиции: против войск РФ в СВО воюют груп-

https://t.me/pbesedin/1831
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пы радикалов и такие-же группы радикалов устраивают теракты и ди-
версии на территории России.  А киевские власти не причастны к  их 
действиям  точно также, как в своё время Гитлер не был причастен  к 
преступлением СС и Вермахта...  Надо понять и простить. А еще вспом-
нить подзабытое понятие «уважаемые киевские партнеры» и снова 
ввести его в обиход.

Анатолий Шарий
То, что к попытке отвести подозрение от ГУР подключились люди, 

которые в российском обществе сегодня считаются «непримиримы-
ми», вызывает легкое недоумение. 

Да, это просто кружок террористов, они же, кстати, и Керченский 
мост взрывали. А потом на яхте к Северному Потоку ездили. Наваль-
нисты-террористы.

Захар Прилепин
Пригожин проговорил одну вещь, которая многих огорошит.
Он сказал, что за убийством Татарского стоит группа радикалов, а 

не киевская власть. 
Я не знаю, как на самом деле, поэтому смолчу.
Но я точно знаю в чем разница между ими и нами.
Там действительно могут существовать группы радикалов, которые 

действительно могут убивать и взрывать далеко в тылу, и ничего им 
за это не будет.

А если подобные «группы радикалов» появятся у нас, то наши спец-
службы первые их найдут и «обезвредят».

Потому что установка у нас непреложная: «всё должно быть по за-
кону». 

У нас так: не делают сами и другим не дают. 
А там: делают сами и других мотивируют.

Под лед
Ну и по традиции начинается мрачный цирк. База пишет, что подо-

зреваемых в убийстве Владлена феминистку и либертарианца не за-
держали. До этого феминистку «задерживал» «Интерфакс». 

Если и они смогут удрать в Финляндию или Эстонию, то это будет 
натуральный пиздец и позор.

Повёрнутые на Z войне
По нашим данным эта пизда уже в Эстонии.
Дарья Трепова, подозреваемая в убийстве военкора Владлена Та-

тарского, объявлена в розыск — МВД РФ

Платон Беседин
Трепову задержали - Трепову не нашли - Трепову задержали - нет, 

https://t.me/ASupersharij/17608
https://t.me/zakharprilepin/18101
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https://t.me/voenacher/42289
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задержали сестру Треповой… 
Что дальше? Как я и говорил, саму Трепову ищут.
Скорострельное распространение информации уничтожает досто-

верность информации.
Меж тем, как советует нам классика, «all we need is just a little 

patience…»

Умный еврей при губернаторе
Прочел у одного из политических эмигрантов: мол, теракт будет ис-

пользован властями как предлог для массовых репрессий против та-
ких, как он, еще оставшихся в России.

Господи, хоть бы этот сон в руку! Ничего нам так не нужно для побе-
ды, как назвать «заукраинцев» пособниками террористов и поступить 
с ними в соответствии. Со всеми. С каждым.

Старше Эдды
Кстати, товарищ педерастического вида Бульба престолов ( В миру 

Кирилл Терещук), несколько раз призывал к убийству Владлена. На-
деюсь компетентные органы Белоруссии разберутся. Кирилл и правда 
пассивный педераст и особо этого не скрывает, хоть и всячески прячет 
себя от деанона.

Обыкновенный царизм
Знакомьтесь, господа. Это тот самый Бульба престолов (фото, прав-

да, старое). 
В миру Кирилл Терещук. Жил в Минске, Белоруссия. 
Привет, Кирилл, как дела?

Джига на могиле
Вчера убили Татарского, сегодня в очередной раз деанонят Буль-

бу, скорее всего из-за обиды на то, что тот мог спиздануть, конечно, 
откровенную хуйню, но по крайней мере не согласованную с надоев-
шим куратором и прочим тупым ап-шным Начальством. 

Давайте доедим друг друга, как будто у нас всех, у русских, нет дру-
гих врагов, внешних и внутренних.

Норин
Короче. Бульба Престолов - Кирилл Терещук из Минска. Нынешний 

деанон верный. Те, кому необходимо это знать, знали это уже давно. 
Все попытки расследований по открытым источникам упирались в то 
обстоятельство, что он не медийный человек, не работал в журнали-
стике и вообще не существовал в интернете вне пределов собствен-
ного канала (или сетки каналов), поэтому люди искали в темной ком-
нате черную кошку, которой там не было.

===============

https://t.me/governorsjew/6814
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Да, фото верное.

Vладислав
Очень смешно, что Бульбу в итоге сдеанонила бывшая сетка Дими-

триева, ака «синк-танк» Гадкий Койот, с которыми этот самый Бульба 
Престолов (он оказался трансгендером, думаю все видели фотки) хо-
тел работать перед СВОйной.

А вот здесь подтверждение от Евгения Норина, которого по ФСБш-
ным сливам считали администратором «Бульбы Престолов».

Любопытно и смешно. Кирилл, лучше бы ты согласился на чечен-
скую доминатрикс, а не пиздел бы в телеге. Я тебе по-дружески пред-
лагал руку помощи. Она бы берегла тебя и любила. Теперь тебя ждет 
более жесткие вещи, с твоей-то внешностью.

Под лед
То есть вы поняли, все это время вам про русорез рассказывал бе-

лорусский гомосексуалист. А вы и рады.
Впрочем, ничего удивительного. Гетеросексуальный здоровый муж-

чина такое просто не мог бы писать. 
Так что все сходится. Кстати, существо долгое время жило в Минске, 

но уже могло срулить. Имейте в виду.

ДШРГ Русич
Посмотрели деанон Бульбы... Как и ожидалось - пидорковатый со-

пляк.
Вообще все чаще замечаем, что радикальные тексты в сети пишут 

либо обиженные школьники, либо унтерменши, не соответствующие 
образу. Это касается как ущербных либерах так и правых мамкиных 
мизантропов и ваххабитских шутов.

Поэтому чаще всего радикальные анонимы в сети являются клоу-
нами и серьёзно к ним относиться нельзя, и тут ничего не поделать

Джига на могиле
Пост о миллионах доносов.
Господа чекисты царисты, я всё понимаю, но Бульба ли главный враг 

русских?
(представляю как наконец-то расслабился Виктор Логинов из 

Санкт-Петербурга)

Под лед
Человек месяцами распространял клевету лично обо мне, о моих 

товарищах, оскорблял, выебывался и получил по заслугам. И еще по-
лучит. Зверушка допрыгалась.

Мы все помним и никому ничего не прощаем. Впрочем, мелких под-
сосов Бульбы мы возможно пощадим. Если вы хотя бы попытаетесь в 
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человеческий и уважительный диалог. Для начала. Так что...
Думайте)

Джига на могиле
В вашем мире наверное это очень сложно понять и принять, но мож-

но жить, работать и писать не являясь чьим-то подсосом.
Впрочем, учитывая общую поляризацию всего и вся, не удивлен, 

ведь за манеру БП оскорблять всех подряд, от А до Янсена, когда-то от 
кого-то должна была прилететь подобная ответка.

Старше Эдды
Как показывает убийство Макса Фомина, все «антивоенщики», это 

потенциальное оружие врага. К сожалению я не уверен, что после ги-
бели Макса что-то серьезно изменится и с внутренним хохлом начнут 
борьбу на уничтожение. 

Пидорас, преследователь женщин и просто подонок Куршин так и 
будет  писать в свой мерзкий канальчик, а прохохлятские шабаши в 
модных московских кабаках продолжат собирать донаты для ВСУ.

Нам пишут из Янины
Вообще не собирался комментировать смерть Татарского, но лен-

той принесло редкостное. Обычно нас с Грубником в одних и тех же 
вещах обвиняют, но тут его обвинили в том, что он что-то написал по 
этому поводу, а меня вроде как обвинили в том, что я молчу. Где, мол, 
Мурз.

Внезапно, я работаю. И тратить время на сведение счётов с мертве-
цом не собирался. Это, в первую очередь, скучно. 

Моё отношение к покойному всем известно, ознакомление с вопро-
сом можно начать с вот этого поста в в моём ЖЖ и продолжить даль-
ше по тегу «Татарский». 

Татарский не был «на нашей стороне», он был на своей стороне, 
был обычным наёмником, де факто - медиа-проституткой, о чём я не-
однократно писал. Надо было для карьеры - братался с укропами в те-
леэфире в то время как здесь шли ожесточённые «перемирия», надо 
было для карьеры -  орал «Укропы - пидарасы!». Надо было (несколь-
ко ранее, в период «восхождения к славе») - был «любимой женой» 
медийщиков 2-го АК НМ ЛНР, рассказывал, как всё у нас отлично. На-
няли частники - стал рассказывать, как всё в НМ хреново, иди, мол, 
юзернейм, во фрилансеры. 

При этом, внезапно, я сожалею о смерти Татарского, потому как (не-
однократно писал об этом) мне очень хотелось при случае крепко по-
жать ему горло (желательно - под видеозапись) и послушать, как он в 
процессе этого расскажет, кто именно ему посоветовал озвучить вер-
сию о том, что танкисты нашего батальона «Август» погибли в январе 
2015 года под Санжаровкой из-за того, что у них не было радиосвязи 
с пехотой. То есть из-за меня, бывшего тогда начальником связи ба-
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тальона. Хотя связь и с командованием батальона, и с пехотой у них 
была. Просто танки бросили в атаку на высоту без пехоты раньше ого-
воренного времени, бросили по приказу свыше. А свалили всё на ком-
бата Костина, которого, когда он вернулся в ЛНР, сгноили в тюрьме. 
Бросили с пустыми КДЗшками, сделав беспомощными против обыч-
ных пехотных РПГ, из которых танки на высоте и сожгли. И  только-толь-
ко начавшееся наступление на Дебальцево с нашей стороны здорово 
«споткнулось», что повлекло за собой ещё и ещё смерти наших бой-
цов. В которых тоже получаюсь, со слов Татарского, виноват я. 

Виноват не тот, кто не привёз вовремя пластит для КДЗ, не тот, кто 
приказал наступать, несмотря на его отсутствие, не тот, кто потребо-
вал немедленной атаки высоты танками.  А я, который сделал всё, что 
мог для того, чтобы парни остались живы.

Те, кто сейчас скорчит гримассу презрения «Ну зачем ты так...», да-
вайте с вами договоримся. Какая-нибудь популярная лживая пидара-
сина (тысячи их) вас обвинит погромче, на весь Интернет, в смерти ва-
ших боевых товарищей и ещё огромной массы людей, а вы помолчи-
те. Помолчите ведь, да? 

Пожелание охранителей выполнено, я прокомментировал.

Старше Эдды
Кстати, жирная тупая проститутка с хвостом «нам пишут из Янины», 

в миру некий Мурз, может вцепиться вместо Владлена в горло мне. 
Хоть я и выше него в военной иерархии ( да друзья, я не просто диван-
ный блогер), но ради памяти Владлена я готов взять и спросить с этой 
жирной хвостатой твари по полной. Естественно в юридических рам-
ках дискуссии, так как уголовный кодекс я чту, думаю что жирная хво-
статая связистка тоже, даже если она просидела всю войну на третьей 
линии.

Нам пишут из Янины
Ну, убогий уровень информированности этого «военкора» тради-

ционен. Особенно относительно моего уважения к уголовному кодек-
су. 

Кстати, не напомнит ли этот охуенно осведомлённый «военкор», 
рассказывающий общественности, как я «всю войну просидел в тре-
тьей линии», где он был зимой 2015-го года, когда снималось вот это, 
например. 

Надо полагать, и у него тоже «спросить с меня» в рамках «уваже-
ния к уголовному кодексу» означает написание довольно скучных до-
носов на меня в различные структуры. Ну пусть пишет, чо.

Картавых Александр
Ну и либерахи, радостно похрюкивая, побежали шутить шутки-ху-

ютки про «мертвого пельменя». Томушта хулиб не пошутить, русня 
утрется. Как утерлась с Дугиной, так и тут. Побухтят и успокоятся.

https://t.me/vysokygovorit/11199
https://t.me/wehearfromyanina/1629
https://youtu.be/P8q-on0_F6A?t=315
https://t.me/AlexCarrier/1994
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Ебать вы тупые как дерево. 
Объясняю разницу. Дугину убили в еë автомобиле. Больше никто не 

пострадал. Для политика это профессиональный риск, их иногда уби-
вают. Это печально, но так устроен мир. 

Татарского убили в переполненном зале, покалечив ещë кучу наро-
да. Сейчас, вроде, 30 человек. Может будет и больше. В центре мир-
ного города, далеко от фронта.  

В случае с Дугиной погибла только она, в случае с Татарским по-
страдали десятки людей. Простых питерских обывателей. Там вообще 
половина могла прост придти потусить, популярного блогера и авто-
ра книжек послушать. Это не сходка радикалов, это творческий вечер. 
Они в Питере бывают часто, ходят туда все подряд, партбилет на вхо-
де не спрашивают. 

Пострадали люди, круг которых вообще ничем не ограничен. Там 
мог быть вообще кто угодно, кто находился тогда в Питере, имел сво-
бодное воскресенье и знал кто такой Татарский. Реально кто угодно. 
И его там могли взорвать. 

Так уот, либерахи ебучие. Людям не нравится, когда их могут взор-
вать. Они могут иметь любые политические взгляды или не иметь их 
вообще. Могут быть любого пола, возраста или гендера. Могут как 
угодно относиться к чему угодно. Их объединяет одно – им не нравит-
ся, когда в местах их компактного проживания взрываются бомбы и 
калечат их сограждан. Они от такого ходят потом задумчивые и пере-
осмысливают бытиë. 

А ещë им не нравится, когда притворяющиеся россиянами соевые 
куколды над этим угарают сидят. Очень не нравится. 

Гдет на неделю-другую после резонансного события, во время ко-
торого пострадало много людей – у других людей будто шоры спада-
ют с глаз. И они начинают заново переосмыслять реальность. Огляды-
ваются и думают, как так вышло и чего нужно сделать для того, чтоб 
такого больше не было. Не живут дальше по инерции, а реально ше-
велят извилинами. 

Любой пропагандист знает, что этот период осознанности и пере-
оценки ценностей – самое время толкнуть в массы новые нарративы 
и предложить свои ответы на классическое «кто виноват и чего де-
лать?». Так как именно сейчас тебя не только слышат как фоновый 
шум. Но и реально слушают. Спадает сонное отупение и нужны отве-
ты. А не прост скоропортящегося медийного продукта отгрузить пу-
блике, чтоб ей было чего почитать в туалете. 

Так вот. В Питере взорвали заполненный людьми зал и убили круп-
ное медийное лицо. Все проснулись, ужаснулись и начали думать как 
так-то, почему так вышло и как решить проблему (а когда взрывают 
людей в Питере – это проблема)... 

... и тут выбегает всякая пидорасня, с разноцветными волосами, не-
понятного пола, бегает, машет хуями и орет: «ХАХА, ПЕЛЬМЕНЬ СДОХ, 
УХУХУ, ПРИКОЛЬНО, СТАТУЭТКИ ВЗРЫВАЮТСЯ, ЛАЛАЛА». 

Тоесть даже искать никого не надо, оно само нашлось, вылезло и 
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кривляется. Вон они, слева направо. Нетвойняшковые заукраинцы, ко-
торые чему-то охуенно радуются и друг друга с чём-то поздравляют. 

Ещë раз повторю:
1. Происходит теракт с кучей жертв.
2. Общество отрезвляется и ищет виноватых.
3. Либерахи наперегонки угарают над дохлым пельменем и его па-

ствой. 
Что в итоге? В итоге то, что если вы по формальным признакам па-

цифист, педераст или либерал-западник, то сбривайте свои челки, чи-
стите твитор и начинайте для конспирации ебать женщин. Томушта 
внезапно отрезвленное терактом общество смотрит на медийных ли-
берах и считывает в них врагов. И дальше ВАША жизнь и здоровье уже 
не гарантированы. 

Волкову прикольно шутить про лопнувший желчный пузырь из Лон-
дона. Но он вас всех тащит на Голгофу, долбоебы. Вымещать злость бу-
дут не на нем, а на оставшихся навальнятах. Будут бить им по башке и 
говорить: «Люби Россию, пидор!». А Волков и дальше будет отмазы-
вать россиянских олигархов и разжигать ненависть к социальной груп-
пе «либералы». 

Я вполне серьёзен. Всей либерде щас самое время заткнуть ебаль-
ники и сидеть тише воды, ниже травы.

Томушта взрывали хохлы, а пизды дадут вам.

КЦПН. Координационный Центр Помощи Новороссии.
В Санкт-Петербурге в кафе на Васильевском острове убит Владлен 

Татарский. В этом месте регулярно проводятся правильные меропри-
ятия. Например, 26 февраля на этом самом месте выступал руководи-
тель КЦПН Александр Любимов.

И целью удара был не только сам Владлен. Не в меньшей степени 
целью были люди, которые регулярно собираются в этом месте. Люди 
правильных убеждений. Их не пытались убить, но их пытаются запу-
гать.

Горячее одобрение убийства, высказываемое эмиграцией из Риги, 
Тбилиси и так далее означает, что бывшая либеральная оппозиция 
(они же сейчас явные ВРАГИ Русского народа и государства) начина-
ют видеть в военкорах, гуманитарщиках и прочих представителях НА-
СТОЯЩЕГО Русского гражданского общества уже ПОЛИТИЧЕСКИХ про-
тивников. Ведь никто же не убивает чиновников и партийных деяте-
лей от ЕР, КПРФ и тд.

А нынешняя эмиграция уже понимает, что ее время кончилось.  И 
стать в России хоть чем-то они смогут только в оккупационной адми-
нистрации в случае поражения России в войне. Мысль о том, что кто-
то выражает настоящие чаяния Русского народа и делает все для По-
беды для них нестерпима, ибо ведет к окончательной политической 
смерти.

Худшее, что мы сейчас можем сделать, это испугаться. Мы долж-

https://t.me/kcpn2014/1403
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ны делать все для нашей Победы, мы должны объединять людей и их 
усилия, мы должны быть очень упорными, очень последовательны-
ми и очень изобретательными.

Нам пишут из Янины
Я бы ещё добавил к этому, что другим «худшим», кроме «испугать-

ся», из того, что мы можем сделать, но чего делать не следует, являет-
ся «считать наёмников товарищами по борьбе». 

Сегодня людям платят деньги - они убивают укропов.
Завтра тем же людям платят деньги - они убивают начальника шта-

ба 4-й омсбр НМ ЛНР А. А. Беднова.
Послезавтра тем же людям платят деньги - они снова убивают укро-

пов.
Потом им ещё платят деньги - они убивают командира бригады 

«Призрак» Мозгового.
Это касается и медийных наёмников типа Татарского, получающих 

за профессиональный риск пропорциональное «профессиональным 
способностям» вознаграждение. Сегодня братаются с укропами, зав-
тра - зовут их пидарасами, послезавтра им заплатят ещё за что-нибудь, 
и они озвучат необходимое тому, кто им платит.

Норин
Вообще, люди на удивление регулярно проваливают тесты на ка-

кие-то элементарные вещи, плана «Почему нельзя взрывать людей 
в кафе, даже если очень хочется», «Почему нельзя есть человечину», 
«почему не стоит мочиться у себя в подъезде» и т.д. Это вот не вопрос 
философских концепций, политических воззрений, это вопрос, не му-
дак ли ты по жизни в каких-то простых, первичных вещах. Часть этих 
людей имеет высшее образование. Часть этих людей учит других лю-
дей жить. Значительная часть этих людей - довольно возрастные. Хер 
с ним, что вы кровожадные ушлепки, но как вы до седых мудей-то во-
обще дожили, у вас же в башке два с двумя не складывается, вы ж 
шнурки наверняка завязываете с помощью специального мобильно-
го приложения. Блогиры вы блогиры.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не удивлюсь, если после вчерашнего начнется череда несчастных 

случаев с представителями как беглой, так и не успевшей это сделать 
либеральной общественностью. Я писал недавно про «Ящик Пандо-
ры». Так вот эти самые либералы его сами и открыли. Жуткие време-
на начались.

Осведомительное Агентство
Террористку, вручившую Владлену Татарскому статуэтку со взрыв-

чаткой, все таки задержали.
«Меня подставили! Меня просто использовали!», - проблеяла она 

https://t.me/wehearfromyanina/1628
https://t.me/norinea/382
https://t.me/notes_veterans/8768
https://t.me/osvagentstvo/283
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первым делом по данным СМИ. 
Мы уверены, что эта мразь действовала полностью осознанно, од-

нако, судя по всему, рассчитывала на эвакуацию свиными спецслуж-
бами, которой не произошло. 

Про Трепову известно, что она была феминистской, писала посты 
в твиттере про желание совершить суицид, несколько раз в феврале 
прошлого года была замечена на антивоенных митингах и даже за-
держана. Муж террористки - член Либертарианской партии известно-
го педофила Миши Светова. Он сбежал из России от мобилизации.

Что можно сказать? Если до вчерашнего дня утверждение о том, что 
любой российский «антивоенный» либерал это враг и потенциальный 
террорист и убийца, звучало как-то абстрактно, то вчера это было под-
тверждено реальностью. 

Если вы видите, что кто-то из ваших знакомых, просто окружающих 
вас людей выступает «против войны», выражает поддержку Украине, 
вы ОБЯЗАНЫ документировать это и сообщать эту информацию спец-
службам. Сообщать необходимо о ЛЮБОМ намеке на потенциальное 
сотрудничество с врагом. Если вы этого не сделаете, то завтра до этого 
«человека» доберется хохлоразведка, и эта падаль может что-нибудь 
взорвать или кого-нибудь убить. 

Мы на войне, и война эта идет не только на линии фронта, она идет 
вокруг нас.

FRONTовые Zаметки
Трепова, убившая Татарского, утверждает, что ее подставили. И мно-

гие, кстати, выдвигали подобную версию до ее задержания. Однако, 
о чем она – навальнистка и заукраинка - думала, когда несла подарок 
тому, кого ненавидела и презирала, от таких же, как и она сама? На 
розыгрыш явно не тянет. Тем паче, что после вручения сразу пыталась 
слинять. Нет, нет, перед нами совершенно циничная сука, не думаю, 
что убежденная сторонница террора, но чего не сделаешь за деньги, 
которых так стало не хватать в связи с ликвидацией НКО Навально-
го, где она подъедалась. А продолжать пить смузи, нихера не делая, 
так хотелось – пусть даже в Узбекистане, куда был куплен билет на ее 
имя. И таких неприкаянных девочек и мальчиков - грантососов, кото-
рых наплодило ЦРУ через свои НКО - в России воз и малая тележка. Их 
содержали и готовили глобально для майданов, но и для террора сго-
дятся при случае.

Игорь Орцев

ДОЛГАРЕVА
Уверена, что «использование втёмную» Дарьи Треповой - это ложь. 

То есть, полагаю, её действительно обманули - но только когда пообе-
щали безопасный отход и специальное рабочее место под неё за гра-
ницей (о чем она, собственно, и говорит). В остальном, уверена, она 
прекрасно знала, что делает. 

Я знаю эту породу депрессивных твиттерских феминисток, беско-

https://t.me/newsfrontnotes/35260
https://t.me/dolgarevaanna/3416
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нечно ноющих, строчащих маленькими буквами без знаков препина-
ния, неизменно за всё хорошее против всего плохого, называющих 
себя неизменно уменьшительными именами. Это грёбаные радика-
лы, в открытую грезящие об убийствах неугодных. Когда они пишут об 
этом - надо им верить. 

Это они мечтают о терроре в России (см. твиттер правнучки Чкало-
ва, ник «Пепел Клааса»). Это они желали лично мне изнасилований 
и мучительной смерти много раз. Хорошенькие, умненькие, модные 
девочки за всё хорошее против всего плохого. 

Ау, дорогое государство, ты уже потеряло их. Потеряло, пока братья 
Якеменко рисовали отчётности о движении «Наши». Им предложили 
клёвую игрушку в настоящую войнушку, где умирают только плохие - 
а значит, ты не убийца, а герой, и с тобой ничего плохого не случится. 

Так что «даша тыковка» Трепова знала, на что шла. Не знала она, что 
её не вывезут в Финляндию, а бросят, как использованный презерва-
тив. А знаете, почему бросят? 

Потому что это убийца Дугиной - гражданка Украины. Трепова - граж-
данка России, и организаторам теракта выгодно показать, что это вну-
тренние российские проблемы. Скорее всего, твиттерская феминист-
ка и сдать-то сможет максимум второй эшелон, таких же навальнят. 

Навальненок, помни: хохол всегда предаст. Не благодари.

Логика Маркова
Теперь под подозрением в участии в будущих терактах будут все ак-

тивисты политизированных НКО в России, которые получали финан-
сирование от западных фондов последние годы. Потому что все их 
данные, видимо, переданы военной разведке Украины и военная раз-
ведка Украины начала использовать их для совершения терактов. Как 
противодействовать? 

Для начала правильно опубликовать эти списки. Чтобы родствен-
ники и коллеги по работе знали и могли воздействовать.

[ЧеКа]
Комбо Дарьи Треповой – убийцы Владлена Татарского:
· Феминистка
· Либералка 
· Лесбиянка
· Не поддерживает СВО.
Кувалда уже даже не плачет, она рыдает по таким.

МИД России
Национальный антитеррористический комитет:
В отношении взрыва в петербургском кафе
Установлено, что совершенный 2 апреля в Санкт-Петербурге терро-

ристический акт в отношении известного журналиста Владлена Татар-

https://t.me/logikamarkova/5881
https://t.me/cheka_notes/1072
https://t.me/MID_Russia/26772
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ского, был спланирован спецслужбами Украины с привлечением аген-
туры из числа лиц, сотрудничающих с так называемым Фондом борь-
бы с коррупцией Навального, активной сторонницей которого являет-
ся задержанная Трепова.

Расследование всех обстоятельств совершенного преступления про-
должается.

Анатолий Шарий
Без Навального никак, да

Политджойстик/Politjoystic
Трепова имела отношение к ФБК Навального и интересно, что как 

только этот Фонд возглавила Певчих, которая связана с английскими 
спецслужбами, то сразу произошел этот терракт.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что еще надо знать о теракте в Петербурге? Что он произошел сразу 

после смены руководства в ФБК Навального. Мария Певчих, захватив-
шая в этой экстремистской организации власть, таким образом дока-
зывает хозяевам из Ми-6 и ЦРУ, что ее актив способен на нечто боль-
шее, чем просто трындеть в бложиках. 

В общем, заявка понятна, так же как понятно, что любой активист 
ФБК сегодня - это потенциальный террорист..

AGDchan
Очевидно, что террористы из движения Навального, facebook или 

фонда Сороса (запрещенные экстремистские организации в РФ) толь-
ко верхушка айсберга. Это открытая пятая колонна, не стеснящаяся 
действовать под началом западных спецслужб и киевских нацистов. 
С пятой колонной разговор короткий. Но уже сейчас враг активно ра-
ботает и с шестой колонной, пока маскирующейся под “лоялистов”, 
“путинистов” и даже “патриотов”. Они также напрямую служат Западу 
каждый на своем месте — с самого верха и вплоть до всей научной, 
образовательной системы, до финансового сектора, культуры и про-
мышленности, до блогеров и активистов социальных сетей. И это сле-
дующий круг, который станет средой для вербовки прямых террори-
стов, организаторов акций саботажа и массовых убийств. Беглецы че-
рез Верхний Ларс показали свое истинное лицо. Они бежали не от во-
йны, они осознанно предавали Родину и переходили на сторону вра-
га. И те во власти, кто недооценил серьезность этого процесса, несут 
на себе прямую ответственность и за Владлена, и за других постра-
давших в теракте в Питерском кафе, и за те будущие жертвы, которые 
навярняка будут. Если, конечно, власть не проснется и на приступит к 
системному очищению государства и общества не только от пятой ко-
лонны, но и от шестой. Надо называть вещи своими именами: теро-
ро террором, войну войной, предательство предательством, либера-
лизм экстремистской человечеконенавистнической идеологией. Без 
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военной гигантской поддержки либерального Запада никакого укра-
инского нацизма просто не было бы. Мы не победим нацизм, если не 
уничтожим либерализм — хотя бы в самой России.

МАРДАН
Первые выводы
1. Пока весь информационный поток по вчерашнему теракту в СПБ 

похож на спецоперацию прикрытия. Спецслужбы работают по испол-
нителям и заказчикам.

Раньше, чем они не сделают свою работу, читать любые новости 
- означает поддерживать в себе высокий уровень информационного 
психоза.

2. Участвовали навальнисты в организации теракта или нет - уже 
ничего не меняет. Вчерашние комментарии особо упоротых либерах 
(Волков, Смирнов, Наки) и громкой молчание либерах «осторожных» 
означают новый уровень эскалации внутреннего конфликта.

Это конечно не гражданская война, но это уже кристаллизация не-
примиримых социально-политических групп в обществе, которые в 
дальнейшем будут относиться друг к другу как к врагам. Со всеми вы-
текающими отсюда последствиями. 

Никакого компромисса между ними больше быть не может. Оппо-
нентов больше нет. Есть - враги.

3. События вчерашнего дня подводят окончательную черту под «ли-
беральной эпохой» в России. Перспектив у этого движения больше не 
существует.

АДЕКВАТ Z
Синонимом агрессивного невежды навальнист является уже мини-

мум десятилетие. Синонимом прямого предателя - второй год. Сино-
нимом террориста - со вчерашнего дня, после подлого убийства Мак-
сима Фомина (Владлена Татарского) и десятков раненных в результа-
те взрыва в питерском кафе, совершенного руками тесно связанной с 
ФБК террористки и немедленно одобренного руководителями ФБК из 
безопасного далёка.

О закономерности этой эволюции можно говорить долго, но глав-
ное сейчас не это. Главное сейчас то, что навальнятина как движение и 
идеология утратила даже видимость самостоятельности, окончатель-
но превратившись в террористический, диверсионный и разведыва-
тельный инструмент в руках укров при полной поддержке их хозяев. 
И отношение общества к каждому, кто когда-либо - и тем более в по-
следний год - был замечен в навальнистском активизме, должно быть 
соответственным.

Что касается самого чубатого терроризма как явления, то новые те-
ракты при молчаливом или даже не очень одобрении Запада будут го-
товиться тем интенсивнее, чем ближе к поражению противник будет 
на фронте. И охоту продолжать надо отбивать уже сейчас, желатель-
но - раз навсегда. Учить специалистов их работе не начинаю, но есть 
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сильное чувство, что ключевую роль здесь должна сыграть адресность 
возмездия.

Что-то знаю / Павел Данилин
Итак, первоначальная информация -что Трепова - террористка - под-

тверждается. Она являлась активной сторонницей ФБК - что уже диа-
гноз. И во многом отвечает на вопрос, почему сидит Навальный (если  
кому-то нелостаточно было Оскара). Вся эта шваль навальнистская - 
является пятой колонной, прямыми врагами России. 

И вот эта Трепова, завербованная украинскими спецслужбами и со-
вершившая теракт, такой же как по сути дела - совершила в свое время 
убийца Дарьи Дугиной, должна понести примерное наказание. Чтоб 
другим неповадно было. И все ее сообщники тоже чтобы понесои на-
казание по всей строгости закона.

Ну и, конечно, для всех тех, кто поддерживал Навального - сигнал. 
Если ты не хочешь быть предателем Родины - покайся, расскажи о сво-
их контактах в ФБК, откажись от поддержки всей этой террористиче-
ской мрази. В противном случае, участь твоя будет печальной.

Герман Садулаев
У меня пока два основных вывода.
1. Пятая колонна в России должна быть зачищена. Это уже не про 

свободу слова и плюрализм мнений. Пятая колонна - кадровый ре-
сурс для вербовки врагом террористов, диверсантов, шпионов. Пятая 
колонна - угроза существованию России, мне, тебе, всем. Полная за-
чистка. Нулевая толерантность. 

2. Военно-гражданское общество (ВГО) во всех городах, даже вда-
ли от фронта, должно создавать свои отряды самообороны (службы 
безопасности). Любой военкор, тг-канал, волонтёрский проект должен 
иметь рядом с собой добровольную народную дружину, в том числе 
для охраны мероприятий и проч. Всё, разумеется, в контакте и сотруд-
ничестве с нашими правоохранительными органами. 

Война идёт везде. Враги рядом с нами.

Игорь Караулов
О том, что мы с ними сделаем, уже много написано, а будет напи-

сано ещё больше, всё не перепостишь. И со всем хочется согласиться, 
поддержать пафос. Но и всё же нужно хотя бы представлять себе объ-
ем и глубину пятой колонны. Я с начала СВО предлагал создать чрез-
вычайную информационную комиссию, которая бы отслеживала все 
публичные высказывания, посты в соцсетях и принимала меры. Ниче-
го подобного сделано не было. Появилась чисто совещательная ГРАД, 
которую к тому же третировала половина патриотического лагеря. Если 
в культуре какие-то отменительные кампании идут, то за образование 
ещё практически не брались, так вузы и нашпигованы нетвойнистами. 
Что же до гражданки Треповой, то она даже в сетях ничего о политике 
не писала, как её отследишь?
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Умный еврей при губернаторе
Да, я считаю, что нам необходима «новая 58-я статья». Антироссий-

ская агитация и пропаганда, она же и про поддержку террористов. И 
главной мерой наказания по ней должны быть те самые «10 лет без 
права переписки». Пособников врага нужно уничтожить.

МАРДАН
Как вовремя Венедиктов отправился в Страсбург. Полагаю, уже не 

вернется.

Правый Григоров
Борец с охранкой и самодержавием российским Алексей Венедик-

тов отрабатывает версию СБУ, что Владлена Татарского взорвала ФСБ? 
Где хозяин Венедиктова очень хорошо понятно. Буквально же пишет 
подонок, что всё дело только в том, что ФСБ воспользовалась оплош-
ностью ФБК Навального со списками.

Юлия Витязева
Про сравнение с Засулич, конечно, перебор. Все это скорее похоже 

на бездарную попытку косплея «Статского советника» Акунина. На ко-
торую успешно и развели безмозглую дуру.

Маргарита Симоньян
В веру засулич они играют, сука. Только в этот раз не будет ни сочув-

ственно настроенных присяжных, ни каких-либо присяжных. 
И слава Богу.

AGDchan
Следующий уровень дознания, естественно, ведет к ГУР, Кириллу 

Буданову, Ермаку, Зеленскому - и выше к МИ-6, Ричарду Муру и ЦРУ, а 
в конце концов к Байдену. Это предсказуемо и никого не удивит. Но я 
бы остановился на этой срезавшей волосы, чтобы убежать и спрятать-
ся, русской девушке. Ей не быть матерью, ведь она сгниет в тюрьме, 
да скорее всего и там долго не проживет. Если у нее есть душа, она 
будет мучиться и страдать. И так, что любые страдания тела покажут-
ся облегчением. Ее саму убили , искорежили, превратили в чудовище, 
парализовали сознание либералы. 

Видимо, авторы теракта метили в то, что это станет сигналом к граж-
данской войне. Но мы внимательно смотрим в это растерянное глупо-
ватое лицо — в русское лицо — и не испытываем ненависти к ней лич-
но. И никакой гражданской войны не будет. Будет, напротив, консо-
лидация нашего народа и государства. Ведь Владлен — герой и сим-
вол. Он всех нас объединяет. Он будет внушать мужество и решимость 
освобождать все новые и новые города и все новые и новые террито-
рии. Как вчера над Администрацией Артемовска “Вагнер” в честь рус-
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ского героя Владлена Татарского установил флаг победы. Для “нетвой-
нистов” Дарья Трепова никаким символом не станет. Никто на восста-
ние не поднимется. Все даст обратный эффект. Сам ее образ -- весо-
мый аргумент, чтобы либо надолго замолчать, либо осознать свои за-
блуждения и покаяться. 

Но кто ее сделал тем, чем она стала? Вот что требует самого тща-
тельного и досконального изучения. Владлена сделал таким, каким он 
был и есть и уже никогда не перестанет быть, — Бог. Его сделала таким 
Россия, Вера и культура. Его сделал таким русский народ, который ды-
шал, мыслил, чувствовал и говорил через него. А вот русскую девушку 
Дарью Трепову мы упустили. Мы отдали ее врагу, дьяволу, смерти, из-
вращению и черной гибели. Мы отдали ее мраку, и хуже того мы по-
зволили либералам захватить ее сознание. Это не простительно. Ря-
дом с ней на скамье подсудимых должны были бы сидеть многие, кто 
точно сидеть не будет. Кто-то сбежал, а кто-то им позволил сбежать, а 
кто-то все еще здесь. 

Нельзя слишком уповать на “следствие покажет”. Доходя до опре-
деленного уровня в политике, идеологии, культуре, наше следствие 
останавливается и признает — дальше не наша область компетенции. 
Как следователь может что-то понимать в либерализме, патриотизме 
или Четвертой политической теории? А должен был бы, строго гово-
ря. Потому что корни таких страшных терактов уходят очень глубоко и 
очень высоко. И без понимания реальных причин и рычагов будут на-
казаны лишь жалкие исполнители. А истинный враг будет как ни в чем 
не бывало жить и продолжать растлевать русских людей целыми по-
колениями.

Комиссар Исчезает
Пока продолжаю считать, что эта девочка Трепова - идиотка, а не 

маньячка.
Я думаю, что аргументом в пользу этой версии является тот простой 

факт, что наши власти, эффективность которых в деле поимки убийц 
нам известна, легко ее арестовали.

Что это значит? Это значит, что ведомство Буданова ее использова-
ло и забыло.

Дурак сделал дело, дурак может идти в тюрьму.
Если бы она в самом деле была сознательным упырем и кадровым 

сотрудником ГУР, она бы ушла из страны так же быстро, удачно и хлад-
нокровно, как и убийца Дугиной - настоящая украинка и службистка.

Вообще мне кажется, что русских соевых фемок и наших горе-оппо-
зиционеров с твиттерами и гендерами - не нужно путать с настоящи-
ми украинскими националистками и их Тарасами.

Велика вероятность, что спецслужбы нам их сейчас увяжут в клас-
сическом стиле тридцатых годов, но - это разные люди.

Первые - инфантильные кретины, и ровно поэтому они бессильно 
разбежались по миру, не оказав вовсе никакого сопротивления «ре-
жиму».

https://t.me/komissarischezaet/363
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Вторые - хтонические упыри, и ровно поэтому они успешно превра-
тили свою страну во второй Афганистан.

В общем, в умысел я не верю.
Но, повторюсь, готов признать свою неправоту, если вдруг будет 

внятно доказано противоположное.

Герман Садулаев
Судя по короткому видео, тётка вообще не понимает, что всё. Алес 

капут. Она же дети. Сейчас взрослые дяди разберутся, поругают её и 
отпустят. Или накажут - 10 суток ареста. А потом в Грузию. В Грузии ско-
ро будет тепло. Кофе, лари, хачапури.

Идиотка.

Старая площадь
Разные сливы со ссылкой на следствие подтверждают, что Трепо-

ва действительно могла и не знать о СВУ, которое, скорей всего, дис-
танционно привел в действие сообщник девушки. Скорей всего, вели 
Трепову 2-3 человека, дистанционно наблюдали за ней. Поэтому сей-
час оперативники ищут подельников Дарьи.

Но если она даже не знала о СВУ в статуэтке, то все равно не сильно 
расстроена из-за смерти блогера. Это прекрасно видно во время до-
проса, где на вопросы она отвечает с ухмылкой и без какого-либо со-
жаления.

МАРДАН
СК России сообщает, что дело об убийстве военкора Владлена Та-

тарского переквалифицировано на более тяжкую статью — «теракт». 
По версии ведомства организация нападения велась с территории 

Украины.
Ждем теперь, что дело официально заберет ФСБ России.

Комиссар Исчезает
И еще потому я не могу поверить в сознательность совершения это-

го теракта, что если я сам - офицер ГУР ГШ Украины, если я на его ме-
сте, то я просто не буду работать с московско-питерской либеральной 
девочкой, имея открытые карты на руках.

Я не буду иметь с ней дело, сообщая ей: привет, я Тарас, я майор 
из Киева, я хочу сделать из тебя героиню Украины, давай ты пойдешь 
убивать, вот тебе бомба, взорви ее в кафе, вот, умница, молодец.

Это какая-то хрюканина.
Если я Тарас из Киева, то я первым делом предположу, что эта де-

вочка - трусоватая и глуповатая, что она, зная о том, что это - теракт, 
как-нибудь провалится и расколется, испугается и сбежит, ну или сра-
зу во всем признается.

Это ж не ультраправые боевики, ураганившие под Брянском. Там - 
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да, там возможна открытая работа спецслужб с клиентами.
Ну не может товарищ майор довериться такой девочке.
Он обязан ее обмануть.

Комиссар Исчезает
Почему я про эту историю столько раз написал?
Потому что она меня злит.
А почему она меня злит?
Потому что я почти уверен, что начальство воспользуется ей, что-

бы сконцентрировать внимание публики на инфантильных идиотах с 
разноцветными волосами и навальнистскими постами в соцсетях. Их 
будут ловить, разоблачать, ненавидеть.

А у Владимира Зеленского и Кирилла Буданова все всегда хорошо, 
и убивать чужое начальство, взрывать их спецслужбистов, бомбить их 
министерства - никто не будет.

Потому что чужое начальство трогать не надо, оно тут не при чем, 
вон, гендерные на самокатах ездят, ату их, они во всем виноваты.

А с ГУР ГШ «нам» еще, может, переговоры вести о чем-нибудь, фе-
одал феодалу глаз не выклюет. 

Киллер найден, заказчика в природе не существует.
Вот это меня раздражает, мягко говоря.

МИГ России
По поводу эмиграции (и призывов считать миллион уехавших «вра-

гами народа», что на наш взгляд, просто преступная глупость, не гово-
ря уже о моральной стороне вопроса). Наша позиция такова:

Если искать чисто комфорта, или даже самореализации в опреде-
ленных областях науки или бизнеса — то разумнее уезжать. Потому 
что нет смысла врать или лукавить — привычного нам уклада, даже 
сравнительно с той же бедной Болгарией, тут не будет теперь очень и 
очень долго. Возможно, несколько поколений.

Но если вы хотите прежде всего исполнить свой христианский, или 
какой-либо иной, в том числе светско-гуманистический долг — надо 
оставаться. Потому что именно с таким подходом к жизни вы будете 
гораздо нужнее именно тут, чем в условной уютной Испании.

Такова правда тяжелого внутреннего выбора. 
«Каков концепт? Концепт простой — живём!» (с)

Логика Маркова
Роман Попков, сотрудник МБХ медиа, попросил Трепову принести 

скульптуру в кафе с Татарским.

Логика Маркова
Белый дом США заявил, что он не знает, кто стоит на терактом про-

тив Татарского. Возьму на себя гуманитарную миссию рассказать пре-
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зиденту США Байдену и его команде, кто готовил теракт против Татар-
ского в Питере.

1. Татарский взорван бомбой, которую ему дала Дарья Трепова.
2. Попросил Трепову принести скульптуру с бомбой Роман Попков.
3. Роман Попков работает вместе с Денисом Капустиным.
4. Денис Капустин известный в Европе неонацист, который является 

публичным лицом Русского добровольческого корпуса, РДК, который 
уже совершил ранее нападение с оружием на деревни в Брянской об-
ласти с территории Украины.

5. Из силовых структур Украины  РДК создан и курируется военной 
разведкой Министерства обороны Украины, ГУР МО. 

6. Министерство обороны Украины управляется министерством обо-
роны США, Пентагоном, а ГУР МО Украины курируется РУМО, то есть 
разведовательным управлением министерства обороны США. 

7. Руководит Пентагоном Остин.
8. Так что пусть Байден вызовет Остина и спросит и Остин расскажет 

Байдену кто и как готовил теракт в Санкт Петербурге в кафе на творче-
ском вечере Татарского.

Логика Маркова
Роман Попков фактически подтвердил, что он участвовал в подго-

товке теракта против Татарского.
1. Формально Попков отрицает, но отрицает так, что все видят, что 

он убил Татарского.
2. Говорит, « к сожалению, я не участвовал в его убийстве».
3. Судя по тому, что Попков откровенно говорит о желании убивать 

патриотов России, он физически находится в террористическом госу-
дарстве, то есть на Украине. 

4. Попков участвует в проекте РДК, его создала военная разведка 
Украины. 

5. Начальник Попкова это Илья Пономарев, курирует РДК, агент во-
енной разведки Украины. 

6. Таким образом это ещё одно подтверждение, что теракт в Пите-
ре организован именно военной разведкой Украины.

Рамзай
По делу о убийстве Владлена Татарского неожиданно выплыл «ли-

моновский след»:
«Дарья Трепова была завербована журналистом Романом Попко-

вым, который сначала учил ее журналистике, а затем попросил вы-
полнить задание от одного знакомого. Заданием и оказался теракт, во 
время которого погиб Владлен Татарский.

Об этом пишет Telegram-канал SHOT со ссылкой на источник.
По их данным, знакомым, чье задание надо было выполнить, яв-

лялся агентом СБУ.
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Роман Попков был лидером московского отделения Национал-боль-
шевистской партии (НБП, признана экстремистской и запрещена в Рос-
сии), а в 2008 году его приговорили к двум годам и трем месяцам тюрь-
мы. В 2020 году Попков попал в СИЗО в Белоруссии на 15 суток за уча-
стие в несанкционированной акции протеста. В данный момент нахо-
дится не в России»

Но при проверки информации выяснилось, что этот самый Попков 
обычный провокатор, которые был в своё время внедрён в НБП спец-
службами (тогда, с подачи руководителя администрации Президента 
Суркова ФСБ была «заточена»  на раскол и уничтожение НБП) и даже 
попытался расколоть партию, за что был из неё изгнан, после чего ко-
роткое время создавал параллельную партию под контролем «Дру-
гой России», но не преуспел. Потом следу его потерялись. Судя по все-
му, провокатор, сорвался с крючка своих «кураторов» из российских 
спецслужб и переместился на Украину, где осел под мышкой СБУ...

Логика Маркова
Дарья Трепова. 1. Активно участвовала в митингах за Навального.
2. Была завербована для осуществления теракта 1 или 2 декабря.
3. Её тг канал до 30 ноября это скрытая эротика, то есть, видимо, у 

Треповой какие то сексуальные проблемы.
4. С 3 декабря резко меняется канал на художественный и патрио-

тический.
5. Трепова начинает ходить в патриотические заведения. 
6. Трепова начинает использовать методы конспирации, то есть хо-

дит под именем Настя. Она этим именем и знакомится с Татарским. 
7. С самого начала она нацелена, судя по цитатам, именно на Татар-

ского.
8. То есть решение о теракте против Татарского в Киеве было при-

нято в ноябре. 
9. Подготовка теракта заняла более 4х месяцев.
10. Судя по поведению Треповой, террористы из военной разведки 

Украины использовали её втемную. Она думала, что там не бомба, а 
подслушивающее устройство.

11. Трепова террористка, но она сама и жертва.

Логика Маркова
Каким образом Трепова из пацифистки стремительно превратилась 

в террористку?
1. Она всегда была фальшивой пацифистской. Как фальшивые паци-

фисты абсолютно все, кто оправдывает преступления киевской хунты. 
Если человек 8 лет оправдывал террор хунты против Донбасса, то он 
точно не пацифист, как бы он не клялся в пацифизме.

2. Деньги за теракт Трепова получила. С начала декабря, когда Тре-
пова стала прикидываться патриоткой, она резко стала много тратить 
деньги. А деньги сторонники Навального любят намного больше все-
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го. Душу дьяволу Трепова и такие как она продают за деньги.
3. Фальшивая пацифистка за деньги делает теракт в интересах фа-

шистского режима и готова убить десятки невинных людей, - вот пор-
трет сторонницы Навального.

Colonelcassad
Обращает на себя внимание тесная коллаборация пятой колонны. 

В деле с убийством Владлена сошлись:
1. ГУР МОУ (и возможно, СБУ)
2. ФБК Навального.
3. Коллаборационисты Пономарева.
4. Предатель изгнанный из НБП работавший на Ходорковского.
5. Активисты «Нет войне».
И это мы даже не затрагиваем вопроса потенциального участия дру-

гих иностранных спецслужб.

Захар Прилепин
Опыт ответных терактов в России, по сути, единичный: на заре пу-

тинского правления несколько раз такое случалось в отношении «вах-
хабитских лидеров».

Ещё, видимо, работали советские традиции и советские наработки.
Потому что Советский Союз на эти темы не слишком рефлексиро-

вал.
Если врага надо было ликвидировать - так и делали. И началось это 

не со Сталина и Судоплатова, а с Ленина.
Это ленинская безжалостная манера, он ее установил: есть против-

ники, они вредят и они далеко? Найдите где угодно и везите сюда, 
либо убейте на месте. Так и делали в постоянном режиме. Во-первых, 
ресурсов для иных форм противодействия было мало, выбирали из 
того, что есть. Во-вторых, с нами тоже не церемонились.

Современная власть ориентируется на традиции дореволюцион-
ные, чинные. Если кто супротив нас - мы мобилизуем мильён мужи-
ков и пойдём стеной на ворога. А такими 

богомерзкими делами, как частный террор, местная аристократия 
и степенная русская буржуазия не занимается. Эстетика сменилась. 

Идеология сменилась.
Приличные люди нами правят.
А большевики были панки. Умели играть панк-рок и наводить ужас.
Последнее время у нас по поводу, но чаще без повода идут наезды 

на русский советский большевизм. У нас! Не на Украине, а у нас, тут.
С тем пафосом, что «мы не такие».
Нашли чем хвалиться.

Росс Марсов
Что объединяет Дашу (или её отца) и Владлена?

https://t.me/boris_rozhin/82091
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1) Все они не имели в системе никакого статуса, который даёт каку-
ю-то приставленную защиту. Их воля не влияла буквально ни на что, 
они не обладали властью. От их смерти гос аппарат никак не постра-
дал, ни один орг процесс не  застопорился.

2) У них были яркие образы и положительная харизма. Их любила 
патриотическая аудитория и они были знакомы с ключевыми фигура-
ми новой патриотической медиа сетки за которой следят миллионы.

3) Единственное, что их смерть вызвало, так это всплеск ненависти.
Зачем?
Если принять за истину, что на той стороне хоть что-то понимают в 

наших реалиях, то вариант с «запугать» патриотов отметаем.
Скорее это провокация, чтобы в очередной раз обесчеловечить рос-

сийских ломов, призывающих к ответному террору, а также показать 
слабость системы, которая не может ни защитить патриотов, ни как-то 
включить их в систему.

Если чего-то ГУР и добивается, то это накачки российского общества 
ненавистью, которая должна распространиться не только на Украину, 
но и на слабую систему, особенно после неудач на фронте.

В идеале, я думаю, они хотят увидеть повторение 1991 года, когда 
внутренний конфликт в России в ходе попытки путча ГКЧП привели к 
тому, что Украина и другие республики получили суверенитета в разы 
больше, чем это предполагалась на начальных переговорах об СНГ как 
альтернативе СССР.

Поскольку патриотическая общественность политически не органи-
зована и по сути неуправляема, то вся ответственность за возможный 
кризис лежит на системе. 

От того, как она поведёт себя в кризисной ситуации, зависит наше 
ближайшее будущее.

Если система не сможет вырулить и перевести ненависть в конструк-
тивное русло, а нарастающее недовольство в конструктивную крити-
ку и реформы, то здравствуй новый 91/93.

Можно конечно свести все в то, что деды ничего не смогут и вооб-
ще всё пропало, но очевидно там есть те кто могут, когда хотят. А чего 
они хотят — это большая загадка.

Комиссар Исчезает
Много пишут о том, что смысл украинских терактов состоит в том, 

чтобы «запугать», «посеять ненависть и смуту» и тому подобное.
Это неизбежная, но пустая риторика.
Украинский террор не имеет никаких мотивов в России, и не ставит 

себе целью производить какое-либо впечатление на русский народ 
или менять нашу политику в свою пользу.

Они вообще, если вы до сих пор не заметили, нас никогда ни за что 
не агитируют, и мы им неинтересны. 

Характерно еще - и я об этом уже писал, - что они не бросаются на 
людей, принимающих здесь решения, поскольку в контексте их му-
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сорных задач это ненужный риск, и такое никто не согласует.
А реальная цель очень простая и очень скучная: одобрение и успех 

в глазах внутренней аудитории - и выдаваемые за это гебистам от пра-
вящих квн-щиков премии, звездочки и повышения.

Бюрократическая рутина.
Чиновник отчитался о ремонте дороги, а украинец отчитался, что 

убил москаля.
И никаких - еще раз повторю - попыток убийства начальников (это 

злит начальников и провоцирует ответ), равно как и никаких попыток 
взрывать самолеты и метро (это злит народ и провоцирует ответ, а за-
одно и заграница нахмурится).

Дугин, Татарский. Безопасный успех на крови деятелей из соцсетей.
Безопасный и безответный.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодня ненавижу  Митю Ольшанского.
Написавшего за день много гадких постов.
С которыми почти невозможно (уникальная ситуация) спорить.

ANNA-NEWS
В Мелитополе взорван автомобиль главы администрации поселка 

Акимовка
Чиновник Максим Зубарев жив, но находится в тяжёлом состоянии.

Анатолий Шарий
Касательно подрыва авто Максима Зубарева в Мелитополе. Вы же 

понимаете, что такого рода операции предполагают слежку за фигу-
рантом, установление маршрута, адресов,  передвижений? Это непро-
сто делать даже в мирном городе, но тут это все проводилось тупо под 
носом российских силовиков и закончилось подрывом авто. Крайне 
профессиональные операции, ни одного задержанного еще не было.

МИГ России
Военкор А. Сладков: «Что касается противостояния в диверсионной 

области Москвы и Киева… Представьте шахматную партию. Чёрные 
поедают белых, а те в ответ лишь маневрируют, в надежде, что сопер-
ник всё равно сдастся.  У белых заканчиваются пешки, слоны, офице-
ры. 

А белые все не сдаются. Такие вот дела».
Мы не будем говорить, как называется описанное военкором такое 

вот странное поведение гроссмейстера. Будем лишь надеяться, что 
это гипербола.

Хотя если мыслить рационально, а не мифически, то никакой осо-
бой гиперболы тут нет.
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Что-то знаю / Павел Данилин
Тридцать седьмого не будет.
Не стоит бояться 37 года.
Не потому, что он не страшный. А потому, что его не будет, конечно.
Причин много.
1. Путин - категорический противник массовых репрессий.
2. Российское общество - категорический противник массовых ре-

прессий.
3. Для того, чтобы массовые репрессии стали реальностью, нужно, 

чтобы общество было мобилизованным и готовым к огромным лише-
ниям. 

3. Для того, чтобы массовые репрессии можно было запустить, нуж-
но провести большую подготовку, как это было в случае с советским 
опытом - с коллективизацией, делом промпартии, репрессиями в от-
ношении военспецов итд, и только потом устроить 34 год с началом 
войны против части элиты, после которого еще три года готовить об-
щество к 37 году...

В общем, и тем, кто жаждет 37 год, и тем, кто его боится, следует 
сказать, что 37 года не будет.

Николай Стариков
В Госдуму внесут поправки, ужесточающие наказание за терроризм, 

в том числе расширение перечня составов с пожизненным лишением 
свободы, сообщил глава комитета ГД по безопасности Пискарев.

Ну, сколько можно отказываться от справедливого применения 
смертной казни ПО ЗАКОНУ, если в законе такая мера обозначена?!

Ещё раз хочу подчеркнуть: отказываться от моратория на смертную 
казнь надо было уже вчера!

И жизнь почти ежедневно об этом напоминает!

Объясняет Readovka
Леволиберальный террор опять становится ключевой опасностью 

для России. Уничтожение формирующихся террористических ячеек — 
вопрос выживания страны и победы в СВО. Если мы не задавим их 
сейчас — потом будет просто поздно. Хотите дождаться, пока бомбы 
начнут рваться в руках депутатов и министров или высокопоставлен-
ных офицеров армии и МВД? Мы вот совсем не желаем увидеть такой 
вариант развития событий.

В своё время наши предки проявили чрезмерный гуманизм к «бор-
цам за светлое будущее», и закончилось это гибелью империи. Треть-
его распада страны за 100 с копейками лет Россия может и не пере-
жить.

Осведомительное Агентство
Трем десяткам фигурантов уголовного дела по факту теракта на аэ-

https://t.me/ctotoznayu/3579
https://t.me/nstarikovru/36464
https://t.me/readovkaru/2940
https://t.me/osvagentstvo/284
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родроме Мачулищи может быть вынесен смертный приговор, сооб-
щает государственный телеканал ОНТ со ссылкой на КГБ Беларуси.

Напомним, что несколько недель назад украинскими диверсанта-
ми и их местными пособниками была совершена атака на белорус-
ский аэродром, где находился российский самолет ДРЛО. 

Если дело будет действительно доведено до конца, это станет от-
личным примером для властей РФ того, что необходимо делать.

Необходимо снять мораторий на смертную казнь и применять ее для 
террористов. И начать следует со всех выявленных участников убий-
ства Владлена Татарского. 

Не нужно ограничиваться только теми, кого получится арестовать. 
Наши спецслужбы отлично до этого справлялись с ликвидацией таких 
ублюдков, как Хаттаб и Басаев, пора вспоминать забытый опыт. 

Только безжалостной войной на уничтожения против украинских 
террористов и их пособников мы сможем остановить разворачиваю-
щийся террор против нашей страны и нашего народа.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Две тысячи лет назад, Бог выбрал еврейский народ, чтобы дать миру 

своего СЫНА - Иисуса Христа для спасения! 
Сегодня Дьявол выбрал так же из числа еврейского народа - ТОГО 

наркозависимого педераста и шута, который должен этот мир и унич-
тожить!!!

Они от лукавого и наша битва священна!!!

АДЕКВАТ Z
Поверх нашего полумиллиона баррелей в день ОПЕК+ убирает с 

рынка еще миллион с лишним, нанося бывшему гегемону очередную 
звучную пощечину. И заодно наглядно иллюстрируя, что бывший ге-
гемон - именно что бывший.

Американский нефтяной резерв, щедро растрясаемый с прошлого 
года, уже практически уполовинен. Американской реакции на новость 
нет иного названия, чем бессильная злоба. Нефть на новости пошла 
вверх процентов на пять, и есть все основания полагать, что реакция 
рынка - отнюдь не краткосрочная. С перспективой соответствующей 
дополнительной нагрузки в первую очередь на западную экономику, 
которая и без того балансирует на самой грани отборно нехорошего.

Говорил осенью на предыдущем снижении добычи, охотно повто-
рю сейчас: ОПЕК+ занял сторону, занял осознанно, консолидирован-
но, долгосрочно. Геополитическую значимость этой позиции и ее вли-
яние на ход и исход глобального противостояния невозможно перео-
ценить при всем желании.

И назвать это триумфом нашей дипломатии тоже можно и даже 
нужно.

Что-то знаю / Павел Данилин

https://t.me/The_Kyva/5167
https://t.me/politadequate/7391
https://t.me/ctotoznayu/3583
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Ультиматум Зеленскому от США. Либо ты, тварь наркоманская, устра-
иваешь нормальное наступление, либо поддержка Украины сворачи-
вается.

Цитата: США ожидают, что Киев в ближайшие недели проведет кон-
трнаступление — постпред США при НАТО Джулиан Смит.

Kadyrov_95
Я все ждал, пока кто-нибудь скажет очевидную вещь о митингах 

против строительства мечети в Москве.
Любую ситуацию всегда можно решить дипломатическим путём. 

Но буквально за несколько дней именно в этом вопросе началось на-
рочитое и активное раскачивание темы.

Если все эти участники митинга всей душой и сердцем вышли с иде-
ей защиты русской земли, то вперёд в окопы с автоматом! Глазом не 
окинуть необъятные просторы русской земли на передовой, которые 
нужно защищать каждый день. Возьми автомат, отодвинь плечом му-
сульманина, который вместо тебя сегодня воюет на русском Донбас-
се, и покажи свой патриотизм, покажи на деле, а не на словах или на 
провокациях, как ты любишь свою Родину. Вот где русская земля се-
годня нуждается в защите и в настоящих мужчинах! Это тебе не с ми-
крофоном сытым и выспавшимся выступать на камеру. 

Россия многонациональная и многоконфессиональная страна. За-
щищать и охранять её должны все без исключения и деления на на-
цию или веру. Именно это и происходит сегодня в зоне проведения 
СВО, где русский, чеченец, башкир, татарин, христианин, мусульма-
нин стоят плечом к плечу, делят паёк, молятся Всевышнему в одном 
блиндаже. Вот там настоящие патриоты, настоящие защитники!

А то, что сейчас возникло в сердце нашей страны, является откры-
той провокацией, попыткой внести раскол между гражданами одной 
страны. Зачинщики действуют в угоду западным интересам, какие бы 
оправдания они ни придумывали. Намеренно или нет - не важно. Это 
провокация! Таких подстрекателей надо либо мобилизовать, чтобы 
выплеснули всю злость на врага, либо отправить под суд как инфор-
мационных диверсантов, действующих в угоду сатанистам.

Трусы и провокаторы.

https://t.me/RKadyrov_95/3499
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ЧЕТВЕРТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Уехавшие хотят вернуться,
• Терроризм, СМЕРШ, истреблять как бешеных собак,
• Финляндия в НАТО,
• Надо запретить Википедию,
• Неизбежный новый мировой порядок
• Руки прочь от Трампа

МИГ России
Начините свой день с хороших новостей:  более 60% россиян, кото-

рые работают за границей, выразили готовность вернуться в Россию в 
ближайшее время, следует из материалов консалтинговой компании 
«Яков и Партнеры» и HeadHunter. 

Среди основных причин они выделяют личные обстоятельства, луч-
шие карьерные возможности, а также более благоприятный экономи-
ческий прогноз в целом по стране.

депутат Дмитрий Кузнецов
Ура! Больше половины уехавших уже поняли, что в России жить луч-

ше.
Всех уехавших надо с радостью принять обратно, но преимущество 

в трудоустройстве и бизнесе должно быть у тех, кто оставался со сво-
ей страной. Особенно у тех, кто рискует своей жизнью ради интере-
сов общества - у участников СВО. Только так наша элита сможет нако-
нец стать полностью национально-ориентированной. Готовим специ-
альный законопроект по этому поводу

Павел Островский
Ждём теперь высказывание какого-нибудь ультрапатриотичного 

чела, который предложит их всех сжечь на въезде в страну. Так как для 
многих политические очки здесь и сейчас важнее государства.

Логика Маркова
Из тех кто уехал из России после начала СВО, большинство уже вер-

нулись. А из тех, кто ещё остался за границей, хотят вернуться 60%. Это 
социология. Выглядит реалистично. Причины, почему возвращаются.

1. Боялись всеобщей мобилизации, а её нет и точно не будет.
2. Боялись, что в России будет диктатура. А все осталось как было.
3. Надеялись, что за границей много свободы, а оказалось за грани-

цей свободы не много. 
4. Политические репрессии Запада против русских выталкивают рус-

ских в Россию.
5. Проблемы с работой.

https://t.me/mig41/25566
https://t.me/StolitsaRassveta/1144
https://t.me/pavelostrovski/4520
https://t.me/logikamarkova/5889
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Что-то знаю / Павел Данилин
Путин: цены растут, а зарплаты не очень.
Это факт.

Readovka
Все показания Дарьи Треповой являются враньем: обратите внима-

ние, как она инстинктивно выставляет руки вперед, когда Владлен Та-
тарский убирает бюст обратно в коробку — она знала, что в этот мо-
мент сдетонирует бомба

Дарья Трепова цинично сообщала правоохранителям, что ее якобы 
используют в темную, однако это, очевидно, не так — либеральная 
вырусь знала, что там бомба, знала, что она пришла убить сюда Влад-
лена Татарского, а сейчас строит из себя испуганную овечку. Сейчас 
объясним почему. 

Сразу несколько посетителей мероприятия, на котором произошел 
теракт,  заметили странное волнение подозреваемой убийцы воен-
кора. Настя-Дарья пыталась как можно скорее сбежать с места собы-
тий, а оператор трагедии утверждает, что она все осознавала. На ка-
драх момента взрыва можно увидеть, что она инстинктивно выстав-
ляет руки вперед, как бы прячась от взрыва, именно в тот момент, ког-
да Владлен клал бюст в коробку. Да, она не смогла уйти из-за просьбы 
погибшего, но видимо надеялась, что сможет это сделать до того, как 
сработает механизм.

То есть Дарья понимала, что бомба должна сдетонировать именно 
в этот момент, понимала, как устроено взрывное устройство. Вероят-
но, что расчет изначально строился на том, что военкор такой подарок 
будет запаковывать лично и обязательно погибнет. Нет, это не другой 
момент съемки, мы специально уточнили, тот ли это фрагмент у авто-
ра видео, Марата Арниса — она вела себя так, как показано на нашем 
ролике.

Этот человек как минимум все знал, если не сам изготавливал СВУ. 
Не верьте ее лживым глазам.

Анатолий Шарий
К славному делу оправдывания ГУР МО Украины подключилась Ри-

довка:
«Очевидно, что все попытки следившей за Владленом долгое вре-

мя Треповой свалить вину на якобы использующих ее в темную ку-
раторов — наглая лицемерная ложь, так как террористка явно шла в 
кафе с одной единственной целью — подло убить военкора. 

Дарья не ожидала, что Владлен Татарский сразу запакует подарок 
обратно в коробку: по ее задумке, он должен был сделать это позже, 
когда террористка уже сбежит из кафе». 

А они всерьез парят, что взрыв произошел в результате запаковки в 
коробку? Это хорошо зашло бы детям в детском саду, но уже в первом 

https://t.me/ctotoznayu/3589
https://t.me/readovkanews/56118
https://t.me/ASupersharij/17653
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классе дети не поверили бы и сказали бы четко, что взрывное устрой-
ство приведено в действие дистанционно. Четко тогда, когда его взял 
Владлен. 

Кто-то или наблюдал онлайн посредством видеотрансляции, или в 
окно, или непосредственно приводящий ВУ в действие получил сиг-
нал из зала. Потому что запаковывать этот бюст мог кто угодно. 

«Отсюда ее нервная реакция — она инстинктивно прятала лицо, за-
крывалась и пыталась уйти». 

И, поспорив четыре секунды, она поэтому села перед публикой, пе-
ред камерами, а не свинтила в конец зала, логично, да. 

«Свидетельства очевидцев, и поведение самой Треповой указыва-
ют, что за украинка хладнокровно продумала теракт и совершила его 
без доли сомнений».

Какая хитрая женщина. Уселась рядом с бомбой, после взрыва на 
кривых ногах вышла из кафе, потом хладнокровно бегала по знако-
мым с чемоданом(!) Бестия-террористка. 

Господа, вы ведь бесплатно и не за звания от ГУР это рассказывае-
те?

Логика Маркова
Итоги допроса Треповой. Главное - завербовали с Украины. А причи-

на - она читала украинские телеграммы каналы.  И это есть ее главная 
глупость. Если человек не в состоянии понять, что сейчас украинские 
телеграммы каналы это средства пропаганды мощнейшего террори-
стического государства,   и читает их, пытаясь там найти правду, - все, 
«п.. ц котенку «, извините за выражение. Формы п...ца могут быть раз-
ные. Вот у Треповой была запланирована смерть от своего собствен-
ного теракта. 

 Трепова прежде всего дура.
 Кстати, по плану организаторов теракта из военной разведки Укра-

ины, взрывом должно было убить и саму Трепову. А потом ее выда-
ли бы за идейного борца, которая пожертвовала своей жизнью ради 
борьбы с «путинским режимом». А это был бы просто глупый конец 
глупой дурочки.

Объясняет Readovka
Мычащий боеприпас: дело Треповой — открытка всем нашим бор-

цунам с режимом
Дело Треповой, конечно, это послание всей нашей либеральной ту-

совочке. Вы не борцы за свободу. Вы не борцы за мир. Вы просто са-
моходный говорящий боеприпас. Вас ваши же покровители держат за 
расходник и правильно делают. Вас не жалко никому. Для нормаль-
ных людей вы — нелюдь. Для украинских патриотов вы — не очень 
умная бомба. Они вас не выручат. Они вас не будут уважать. Они про-
сто на вас забьют.

Поджигатели военкоматов, донатеры ВСУ, мамкины террористы и 

https://t.me/logikamarkova/5890
https://t.me/readovkaru/2945
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прочие герои-пацифисты — вы просто будете сидеть в тюрьме весь 
остаток жизни. Вас не запомнят. К вам потеряют интерес. Ваша слава 
кончится гораздо быстрее, чем существование. Вспомните всех этих 
университетских стрелков, всех этих кавказских террористов. Вы хоть 
сумеете по памяти назвать тех, кто взорвал дом в Волгодонске в 99-м? 
Вы вообще помните, что в 99-м там взорвали дом? А они живы ещё. 
До сих пор. Только тихо с ума сходят в колонии где-то под Пермью. 
Возможно, вы ещё не родились, когда они уже сели в тюрьму. А для 
них ещё ничего не закончилось.

Ваша судьба такая же.
Это охвостье жизни может быть очень долгим. Вам плевать на дру-

гих, но подумайте о себе. Просто пойти и просто сдаться — это отлич-
ная перспектива по сравнению с тем, что вы с собой готовитесь сде-
лать. Потому что в другом случае выход у вас один — смотреть на по-
толок камеры колонии в Мордовии или на Ямале. Всегда.

Вы проживете достаточно, чтобы успеть проклясть тот момент, ког-
да родились. 

И понять, что вы не нужны никому.

Логика Маркова
1. Трепову не жалко. Она выбрала сама путь преступника.
2. Трепову обманули хитрые террористы. Это тоже правда. 
3. Наша задача - предупредить всех, кто раньше когда то поддержи-

вал Навального и не поддерживает СВО,  - вы все в списках террори-
стов из военной разведки Украины и они будут вас всех стараться об-
мануть и бросить в топку пожара России.

4. Всех сторонников Навального и противников СВО ждёт судьба 
Треповой. И вы каждый должны проявить волю и ум, чтобы избежать 
судьбы Треповой. А вы уже сделали первые шаги по пути дурочки Тре-
повой.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Чем дольше тянете с созданием СМЕРШа, тем больше людей спо-

собных делать хоть что-то погибнет. Останетесь с ждунами и бездаря-
ми, которые просрут страну.

Дмитрий Медведев
Терроризм снова на наших улицах, в наших городах. Но теперь тер-

рором занялись те силы, в которых совсем недавно наши заклятые за-
падные друзья видели «честь и совесть эпохи». Оппонентов «автори-
тарному режиму». Бесстрашных рыцарей справедливости и борьбы 
с коррупцией. Маски сброшены. Вот он, «цвет» нашей несистемной 
оппозиции, – он воюет со своим народом, он взрывает и убивает. Эти 
мерзавцы не только открыто желают поражения России и гибели на-
шей Родины, теперь они казнят своих соотечественников. Убили безо-
ружного журналиста и ранили несколько десятков ни в чём не повин-
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ных зрителей на его творческой встрече. Расстреляли машину с деть-
ми, которые ехали в поселковую школу. Взорвали автомобиль с нахо-
дившейся в нём женщиной-журналистом и учёным. Круг истории зам-
кнулся.

Эта шваль нашла своё окончательное место в летописи нашей стра-
ны.

Тупоголовые исполнители терактов сегодня плаксиво причитают: 
«Меня использовали». Это, вероятно, так. Полудебильному расходно-
му материалу, который применяет наша несистемная оппозиция, по-
везло уцелеть. Но это, конечно, не избавит материал от справедливой 
кары. Хуже, что пока без возмездия остаются те главные выродки, кто 
кормил и финансировал наёмных убийц, кто надиктовывал им планы. 
Видите их? Да, да, это наша так называемая непримиримая оппозиция, 
которая уже не первый год воюет против собственной страны при ак-
тивной поддержке Запада, где о ней снимают пафосные фильмы, удо-
стоенные ангажированных наград. Все эти вонючие ФБК и МБХ-ме-
диа, навальные, волковы, пономарёвы и прочие ходорковские стали 
просто заурядными террористами и убийцами. Они сладострастно на-
слаждаются видом крови граждан России. Они раздувают ноздри от 
возбуждения при виде раненых и покалеченных тел. Они истово при-
сягнули тьме и террору вместе с убийцами родного им киевского на-
цистского режима.

С террористами не договариваются. Их истребляют как бешеных со-
бак с текущей изо рта ядовитой слюной. Без лишних пафосных слов. 
Как только появляется возможность. Даже если подчас на это уходят 
годы. К ним не применимо прощение и сострадание. Именно это и 
есть высшая справедливость.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Когда, Дмитрий Анатольевич?

Джига на могиле
Уже сам допрос Треповой и следствие подтверждают очевидный 

украинский след в теракте.
Но даже железный Димон не может назвать вещи своими именами 

и во всем вместо Украины обвиняет отечественную «несистемную оп-
позицию», ту самую политически активную молодежь.

Впереди борьба не с причиной, а со следствием.
(уничтожать нужно прежде всего известного заказчика, а не обма-

нутого потенциального исполнителя)

Норин
Я что-то вспомнил, как грохнули Масхадова, и пресса начала пред-

рекать, что всё, теперь-то радикалов ничто не удержит от тотальной 
эскалации террора, как же теперь без умеренного террориста-то... Я 
молчу, что все это говорилось после террористической кампании 2004 
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(апогеем которой был Беслан), и куда там что эскалировать. Но глав-
ное, что практика показала - никакой эскалации не случилось. Вскоре 
после умеренного Масхадова погиб неумеренный Басаев, а там и вся 
террористическая война по нисходящей покатилась. На самом деле, 
уничтожение и посадки террористов не вызывают эскалацию терро-
ра; это не настолько нетривиальная система - если террористов уби-
вают или сажают, терактов становится меньше (СЮРПРИЗ!). Главное, 
чтобы а) именно убивали/сажали, и б) именно террористов. Пробле-
мы начинаются именно если один из этих пунктов провалили.

Платон Беседин
Каков будет ответ России на теракт в центре Санкт-Петербурга? Та-

кой вопрос задают.
Ответ следующий: никакого ответа не будет. 
Но суть ведь не в ответах. Суть и спасение - в поступательном, си-

стемном, планомерном, чётко продуманном и выстроенном уничто-
жении врага.

А вот этого, к сожалению, нет. Есть только редкие всплески в штиле 
равнодушия.

Логика Маркова
Каков будет ответ России на теракт в Питере? 
Вопрос такой мне задали на одном из англоязычных телеканалов.
 Никакого ответа не будет. Как не было ответа на другие резонанс-

ные теракты против России. 
Так я с горечью вынужден был ответить.

BRIEF
Депутат Госдумы от Петербурга Михаил Романов («Единая Россия») 

предложил построить «храм на крови» на месте убийства Владлена 
Татарского.

МАРДАН
Real Politik - это не только торговля и секретные протоколы. 
Реальная политика - это способность вести войну годами и десяти-

летиями. Множеством способов, подбирая оптимальный, всесокру-
шающий, неотразимый. Все - для того, чтобы уничтожить врага.

Римская формула «Карфаген должен быть разрушен» - остается ба-
зовым нарративом в политике. Для разрушения этого карфагена мо-
жет использоваться обман, предательство союзников, организация 
восстаний, фальшивые деньги, чума, голод. И политический терро-
ризм тоже.

Террористический акт в Петербурге нужно рассматривать не как по-
литическое убийство, на чем эмоционально делают акцент многие. 
Тут опасность гораздо серьезнее. 
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Политический террор, который, как всем казалось, остался в рус-
ской истории начала XX века, это новая и серьезная угроза, опыт борь-
бы с которой государству только предстоит найти.

На смену политическим мурзилкам, которые годами изображали 
«несистемную оппозицию», приходят настоящие идейные людоеды. 
Если у кого-то не укладывается в голове, что абсолютно русская де-
вушка Дарья Трепова может быть террористской, это просто инфан-
тильность. 

Конечно может...
Изобретать эмоциональные костыли  («ее использовали украин-

ские спецслужбы «) тоже не стоит. Этот новый враг, возможно, даже 
опаснее. Потому то, он - внутри. Потому что, он - невидим, внешне не-
отличим, легко мимикрирует, маскируется, сливается с толпой. 

И главное. Заказчиком террора, настоящим врагом России, который 
и ведет против нее войну, являются - Соединенные Штаты Америки. В 
политической культуре Штатов укоренен «римский код». Они упорны 
и последовательны. Они готовы вести свою «Пуническую войну» хоть 
100 лет. До полной победы. 

Кстати, Карфаген в 146 году до н.э. был стерт с лица земли, сожжен 
до тла. Земля, на который стоял великий город-государство была рас-
пахана и, по легенде, засыпана солью.

Negoro
Напомнила мне эта бомбистка, которая Владлен и т д, своей зве-

нящей идиотской инфантильность, детей, которые были задейство-
ваны в «игре» «синий кит». Та же готовность выполнять любые, даже 
самые идиотские и опасные для исполнителя задания, исходящие от 
непонятно кого, такое же пренебрежение своей, и не только, безопас-
ностью и извращенная оценка последствий.

Сколько еще таких инфантилов, потенциальных бомбистов ходит по 
улицам? Будут ли их и дальше использовать? Вопросы риторические.

Герман Садулаев
Треповой грозит 35 лет за теракт. Столько не живут. Чтобы выжить 

в местах заключения мало быть подлым преступником, нужно быть 
сильным, хитрым, умным, уметь разбираться в людях и выстраивать 
отношения. С мозгом рыбки она там быстро подохнет. Карма.

Димитриев
Факт в том, что появление интернета изменило методы работы спец-

служб: и по вербовке, и по слежке. Теперь не нужно собирать на вас 
материалы в папочку, вы сами все необходимые материалы собирае-
те в телефоне. Исполнителя можно найти по интернету, предваритель-
но проанализировав среди каких групп искать недовольных. С другой 
стороны органы безопасности тоже понимают в каких группах их бу-
дут искать. Тоже своего рода игра. В целом у российских структур она 
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шла успешно. За некоторыми исключениями. Но если количество та-
ких групп недовольных будет расти, то и эффективность упадет.

Логика Маркова
Судьба Треповой угрожает всем публичным сторонникам Навально-

го и противникам СВО. Все они, каждый из них находится в разработке 
таких террористических организаций как военная разведка Украины. 
Ведь у террористов списки всех кто поддерживал публично ФБК. С ча-
стью этих списков уже прямо сейчас  работают изощренные специа-
листы по психологическому манипулированию, чтобы вовлечь их об-
маном и превратить в топливо для пожара в России. Если среди ваших 
знакомых или родственников есть активные публичные противники 
СВО,  - поговорите с ними, предупредите их об огромной опасности.

АДЕКВАТ Z
Две новости по части железнодорожного машиностроения появи-

лись почти одновременно. В стране началось производство полностью 
локализованных «Ласточек» после того, как в прошлом году из проек-
та удрал «Сименс». А индийская дочка «Трансмашхолдинга» выиграла 
конкурс на поставку местным железным дорогам пассажирских поез-
дов на 1,7 миллиарда долларов с перспективой расширить эту постав-
ку до 2,9 миллиардов, прибив на этом конкурсе французов, швейцар-
цев и, чтобы ему икалось с особенной силой, тот же «Сименс».

Когда год назад нам пророчили падение экономики на десятки про-
центов, предполагалось, что зависимость от противника непреодоли-
ма в принципе. Самолеты станут на прикол, микроэлектроника кон-
чится, великое множество разорванных производственных цепочек 
не сошьется никогда, и озверевшее от безработицы и бедности на-
селение пойдет колоннами сносить власть, чтобы после этого всена-
родно платить и каяться куска хлеба ради. Ставки на этот сценарий 
скрыть даже не пытались, шлепанье губами про экономическую вой-
ну на уничтожение было ровно про это.

Хороший был план, надежный, как швейцарские часы. Никак не 
предполагавший, что мы не только шаг за шагом и отрасль за отрас-
лью спасем свой рынок, но еще и начнем отжирать внешний. Отжи-
рать в том числе у той самой публики, которая в войне на наше унич-
тожение выступила не только орудием, но и интересантом. В тот же 
«Сименс» нашим производителям сейчас самое время послать воз-
душный поцелуй дуплетом - чтобы утерянные победы чесались с той 
силой, с какой заслужили.

И к слову уж. Когда, прибив чубатых выродков на натовском желе-
зе, насытим современной техникой армию и в первую очередь сухо-
путные войска (с поправкой на планы их большого расширения), спрос 
на оружие победы по всему незападному миру может оказаться ка-
чественно больше, чем сегодня - как и наша готовность его удовлет-
ворять. А способность Запада с этим спросом бороться - качественно 
меньшей.
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Момент истины для Зеленского. 
Наступление ВСУ, которого все ждут и о котором все говорят, мо-

жет начаться на следующей неделе сразу на нескольких направлени-
ях - Бахмутском и Запорожском. ОП сильно подгоняет военных. Это 
действительно станет моментом истины для режима Зеленского, ко-
торый собрал для этого весь ресурс со всего западного мира и людей 
со всей Украины. Медлить дальше ему уже нельзя, с каждым днём 
украинской армией становиться все сложнее управлять и ее контро-
лировать, те потери, которые несёт ВСУ сегодня, очень деморализу-
ют военнослужащих, все чаще отказывающихся подчиняться и выпол-
нять боевые задачи.

Многие уже сегодня понимают, что они обречены на смерть и вой-
на бессмысленна, как бы пропаганда не доказывала обратное. 

Вообщем время играет против Зеленского. Каждый день он теря-
ет поддержку на Западе, где объективно устали давать деньги и еще 
больше он теряет внутри страны, где постепенно, но уверено форми-
руется протестное  настроение среди населения у которого на руках 
миллионы стволов,  которое рано или поздно перерастет в вооружен-
ное восстание и переворот. И для этого тоже все почти готово. И если 
наступление будет провалено - Зеленскому весну не пережить, а Укра-
ину в любом случае ждёт сирийский сценарий, где еще несколько лет 
будет идти гражданская война среди вооруженных банд. 

Вообщем тезис «наркозависимый - еврей уничтожает украинский 
народ и ведет к погибели» все больше становиться популярным в на-
ционалистической правой среде на Украине. Там исторически приня-
то ненавидеть и уничтожать «жидов» - генеральная линия идеологии 
их кумира - Бандеры. 

Они за «ним» и прийдут. 
P.S. Правые, подумайте, а может гибель ваших символов таких как 

«Да Винчи» не случайна и это дело рук не русских, а еврейской коман-
ды на ул. Банковой… ? Вас, правых, шуты больше боятся, чем россий-
скую армию, вы ближе и жалеть их точно не будете, поэтому и утили-
зируют вас по тихому - подумайте. 

Я точно что-то знаю!

МАРДАН
Онуфрий вместе со всем киевским епископатом УПЦ - банкроты. 

Бесконечная череда предательств ни от чего их не спасла. Вслед за 
Хмельницкой областью решение о запрете Украинской Православной 
Церкви вынес мэр Львова Садовничий.

До Пасхи остатки церковной структуры будут полностью разгромле-
ны, Киево-Печерская и Почаевская лавры перейдут под контроль рас-
кольников.

Порошенко, ничтожество, которое всего лишь искало «оптималь-
ное политическое решение» в борьбе за власть, оказался историче-
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ским персонажем. Для Иуды Искариота он конечно мелковат, но зва-
ния второго Мазепы вполне достоин.

И за всем этим шабашем будет с гнусной ухмылкой следить Зелен-
ский, который очевидно Церковь просто ненавидит.

Байки из Спасской Башни
«Я убеждён, что довольно скоро украинцы скажут своё веское сло-

во, и одним из поводов для этого станет святотатство, которое банде-
ровцы учинили в Киево-Печерской лавре. Границы дозволенного на-
цисты перешли уже давно, но теперь и подавно, а произошло это по-
сле того, как киевский режим решил выгнать православных монахов 
из Киево-Печерской лавры и разместил на сайте Зеленского безум-
ную петицию о присвоении Лавре статуса главного католического мо-
настыря Украины. Такое не проходит бесследно, и за это их ждёт суро-
вое наказание».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Что-то знаю / Павел Данилин
Украинцы хотели в Европу ради мифической «свободы», а в итоге 

лишились самых базовых человеческих прав. При этом нынешнее во-
пиющее попрание свободы совести вообще никак не задело запис-
ных защитников религиозных свобод на Западе. 

Безмолвствует Госдеп, который так любит «заступаться за права че-
ловека». Впрочем, его всегда почему-то больше интересовали различ-
ные деструктивные секты: все последние годы свои отчеты о рели-
гиозной свободе на Украине они начинали с озабоченности правами 
Свидетелей Иеговы.

А все почему? Потому, что смысл существования Украины и укра-
инцев для Запада в том, чтобы быть против России и против русских. 
Украинцев вообще придумали только для того, чтобы они ненавиде-
ли русских.

ЖИВОВ Z
Как нам выиграть информационную войну
Часто приходится слышать, что мы «проигрываем информацион-

ную войну», но не часто слышно, из-за чего. Никто толком так и не по-
нял, в чем причина того, что жители Крыма или Белгорода порой силь-
нее верят украинским фейкам, чем российским источникам.

Объяснение этому есть, и оно на поверхности. Чтобы выиграть ин-
формационную войну у противника, ее надо с противником вести.

А что же мы? А мы ведем внутреннюю информационную войну, ко-
торая для акторов гораздо важнее войны с Украиной. Каждое ведом-
ство, каждый государственный институт, каждая дивизия и бригада 
ведет войну прежде всего за карьеры своих командиров и величину 
своих бюджетов.

Если угодно, пока украинцы воюют в информационную войну с нами, 
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мы воюем друг с другом. В основе этой войны несвятая троица рос-
сийской жизни: косяки, карьеры, деньги.

[ЧеКа]
Как снижать боеспособность тех стран, которые готовятся к войне с 

Россией, но пока не вступили в нее открыто? 
Да так и снижать: оборонные предприятия не смогут произвести, 

логистические маршруты не смогут доставить, а личный состав не смо-
жет применить никакие виды вооружения, если с ними что-то внезап-
но начнет случаться на их же территории в пока ещё мирное время. 

Как это сделать – вопрос даже не техники, а наличия соответствую-
щего решения и мозгов.

МАРДАН
Финляндия официально стала 31 страной-членом НАТО. Еще один 

элемент системы безопасности страны, выстроенный Сталиным, утра-
чен. 

В Финляндии 30 лет культивировалась идея национального реван-
ша. Поражение в Совестко-Финской и фактически - во Второй миро-
вой войне, за выход из которой Хельсинки заплатила 40-летним про-
текторатом СССР - оставалось национальной травмой, которую целе-
направленно «расчесывали». 

Комиксы о «Зимней войне», в которой веселые и смелые финские 
парни уничтожают уродливых азиатов с красными звездами, и филь-
мы о Линии Маннергейма продавались на любой финской автозаправ-
ке.

Но дело конечно не только в «мягкой силе».
Нейтралитет Финляндии всегда обеспечивался гигантским воен-

ным, политическим и экономическим могуществом СССР. Как только 
это обстоятельство исчезло, вхождение северного соседа в НАТО было 
лишь вопросом времени.

А то, что туповатая российская элита скупала финскую «недвижку» 
и думала, что дача в Куоволо или Лахти - это навсегда, ну так отрица-
тельный отбор еще никто не отменял.

Книга Носовича
Вступление Финляндии в НАТО показывает, что не существует ника-

кой «мудрости малых стран». Это миф. В стратегических решениях ма-
лых стран нет ни мудрости, ни глупости, а есть лишь подчинение воле 
геополитических обстоятельств. 

Так называемое «финское чудо» стало отдалённым следствием по-
ражения Финляндии во Второй мировой войне. Сама Финляндия, раз-
умеется, не планировала никакого у себя никакого финского чуда - там 
хотели, чтобы победил Гитлер, и видели себя в идеале северной пери-
ферией Третьего рейха, с Карелией и частью Ленинградской области 
в своём составе. Нейтральная Финляндия, превратившаяся во второй 
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половине XX века в одну из передовых экономик планеты за счёт стра-
тегического сотрудничества с СССР, стала таковой вынужденно. Фин-
ское чудо - это компромисс между США и СССР: не советская союзная 
республика, но и не страна НАТО. Сами финны лишь воспользовались 
плодами решения, которое приняли не они.

Логика Маркова
Официальное вступление Финляндии в НАТО 
1. Является проявлением агрессии НАТО против России. 
2. Не имеет большого значения, потому что де факто Финляндия 

уже на 90% была членом НАТО. 
3. Армия Финляндии уже давно полностью по стандартам НАТО. 
4. Министерство обороны Финляндии принимает участие в десят-

ках разных форматов НАТО уже много лет.
5. На случай военных действий есть договор ЕС и НАТО и по этому 

договору Финляндия должны воевать в составе НАТО. 
6. Отличие от Украины в том, что Украина была реально вне НАТО, 

а Финляндия фактически уже давно член НАТО. 
7. Сейчас у России никаких изменений не будет.
8. Если в Финляндии будет размещено ядерное оружие, то на Фин-

ляндию будут нацелены ракеты России.
9. В отличие от Украины и Черногории, где население было против 

вступления в НАТО, население Финляндии поддерживает вступление 
в НАТО.

10. Отказ от суверенитета подрывает безопасность Финландии. Это 
просто большая глупость финнов.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Польский премьер (!) отметил, что принятие Финляндии в НАТО в 

качестве 31-го члена этого  военно-политического альянса «укрепит 
безопасность всего мира». Ну, наверное. Особенно это поможет Ки-
таю, Индии, арабам, странам Латинской Америки и Африки... Опять 
же, для безопасности Монголии и Непала присутствие Финляндии в 
НАТО чрезвычайно много значит. А уж для Японии, Тайваня и Южной 
Кореи оно до чего важно... Бедные, бедные финны. В Соединённых 
Штатах, сколько помнится по Джеку Лондону, их вместе со шведами 
ещё в начале ХХ века считали сильно пьющей, недалёкой до тупости 
и чрезвычайно наивной деревенщиной, годной только в лесорубы и 
плотогоны. Ну, в общем они сейчас эту свою давнюю репутацию аме-
риканцам полностью и подтвердили. Впрочем, какие есть, такие есть, 
другими уже не будут.

Не скажем, что мы намного умнее - отнюдь, как говаривал покой-
ный Егор Гайдар, который, вместе с демиургом нашей буржуазно-фе-
одальной контрреволюции, Анатолием Чубайсом, сделал чрезвычай-
но много для того, чтобы страна наша, Российская Федерация, оказа-
лась в том состоянии жёсткого клинча в отношениях с Западом, в ко-
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тором она сейчас оказалась, с минимальными возможностями выйти 
из завязавшейся драки без больших потерь и максимальными шан-
сами перехода этого толковища в ядерную фазу. Но нам по крайней 
мере хватило ума наладить отношения с Китаем и не испортить их со 
всеми основными центрами незападного мира, которые всё больше 
превращаются в средоточие мировой промышленности и торговли. 
Что до современного состояния отношений России с Западом - это не 
наш выбор и сделать тут было ничего нельзя. Могли бы - сделали.

Что Финляндия получит от разрыва отношений с Россией, на кото-
рых на протяжении всего послевоенного периода строилось её благо-
получие, увидим. Что-то подсказывает, что не больше, чем Германия и 
вся остальная Европа. С другой стороны, если всё то, что финнам обе-
щают американцы, сбудется, они им вполне могут презентовать Каре-
лию и прирезать к ней изрядную часть российского Севера. Наверное 
для нынешнего финского руководства это звучит заманчиво. Посмо-
трели на карту будущего раздела России на удельные княжества, нари-
сованную неведомым стажёром Госдепартамента, прикинули потен-
циальную территорию будущих приобретений, помножили на стои-
мость природных ресурсов и ринулись в Североатлантический Альянс 
с закрытыми глазами. Ну, пускай ждут хоть до ишачьей Пасхи. Есть в 
России такая символическая дата...

Образ будущего
Финляндия сейчас наглядный образец того, как строится информа-

ционная работа под внешним управлением.
Совершенно очевидно, что правящая коалиция зелёных-социали-

стов, входящая в «круг добра» Демпартии США, проиграла выборы 
из-за маниакальной отработки только одной повестки - вступление в 
НАТО и поддержки Украины. Забыв о своих прямых обязанностях.

Проиграв, они объяснили это тем, что «не уделяли должного вни-
мания экономики».

Паллиативы, смещение фокуса внимания и подмена смыслов - вот 
главные приемы пропаганды. Все как у нас.

Чтобы население Финляндии не слишком одухотворилось победой 
над глупостью, ему вчера всучили «день трансгендера». Подконтроль-
ные СМИ (холдинг Yle) раструбили о том, что «несколько сотен» фин-
нов подали заявления о смене пола сразу после того, как принятый 
(проигравшей коалицией) закон о трансгендерности вступил в силу.

То есть вот что важно - втоптать нормальную повестку в грязь своей 
матрицы.

«Ничего не изменилось», должны понять обрадовавшиеся типа фин-
ны, и вместо того, чтобы идти добивать гадину, должны пойти привыч-
но бухать.

Байки из Спасской Башни
«Финляндии стоило задуматься. Россия получила дополнитель-

но 1300 км общей границы с враждебным НАТО и всего 148 км до 
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Санкт-Петербурга, нашей, по сути, второй столицы. В 1939 такая бли-
зость к нему привела к советско-финской войне, главная задача кото-
рой - отодвинуть финнов подальше - была благополучно выполнена. 
Многим памятно еще и участие Финляндии в составе гитлеровской 
коплиции в блокаде Ленинграда, ее держали как раз именно финские 
подразделения. А сейчас, не успели вступить, уже обсуждают созда-
ние НАТОвской военной базы недалеко от российского Мурманска. 
На одно только намерение Украины стать участником этого кроваво-
го альянса Россия, как известно, отреагировала спецоперацией. Поэ-
тому вступившей туда - так и просится сказать, в дерьмо - Финляндии 
точно стоит задуматься о том, как теперь будут обстоять дела с ее без-
опасностью».

Алексей Журавлев, депутат Госдумы, партия «Родина»

Политджойстик/Politjoystic
Финляндия вступила в НАТО. Прощай лафа. Негде теперь финнам 

пить дешевую водку - Россия закрыта для них на замок.

Рамзай
Польша не хочет мира на Украине, потому что ждет удобного мо-

мента забрать ее западные земли после краха украинского государ-
ства, заявил директор Службы внешней разведки РФ Сергей Нарыш-
кин.

«Получение контроля над западными территориями современной 
Украины, так называемыми бывшими «восточными кресами» в Поль-
ше, является вожделенной мечтой польских националистов. Это ста-
новится элементом национальной идеологии. Поэтому от этой идеи 
польское руководство отказаться уже не может», - сказал Нарышкин

По его словам, Варшава считает, что «условием для реализации этой 
идеи является крах украинской государственности в результате воен-
ного поражения». «Поэтому польская власть не хочет и выступает про-
тив мирного урегулирования конфликта на территории Украины, заве-
ряет в том, что будет оказывать постоянную помощь киевскому режи-
му», - добавил директор СВР.

Эта ситуация усугубляет положение украинского народа, подчер-
кнул Нарышкин. «И я бы так сказал, что польское руководство в бук-
вальном смысле ждет удачного момента, чтобы осуществить контроль 
над этими территориями, над бывшими «восточными кресами», - от-
метил он.

Нарышкин заявил о планах Польши установить военно-политиче-
ский контроль над «историческими владениями» на Украине в про-
шлом году. Варшава приступила к проработке сценариев де-факто рас-
членения Украины и создания на западе страны прокси-государства 
под защитой польских вооруженных сил, говорил Нарышкин. По его 
словам, польские власти убеждены, что США и Великобритания будут 
вынуждены поддержать план раздела Украины.

https://t.me/politjoystic/31765
https://t.me/ramzayiegokomanda/2192


ОГЛАВЛЕНИЕ 740ЧЕТВЕРТОЕ АПРЕЛЯ

Нарышкин находится в Минске с рабочим визитом для участия в 
совместном заседании коллегий СВР РФ и КГБ Белоруссии. Директора 
СВР во вторник принял президент Белоруссии Александр Лукашенко.

Логика Маркова
Завтра Зеленский в Варшаве.
 1. Будет сдавать Украину полякам. Это польский проект создания 

конфедерации Украины и Польши. 
2. Выступит на центральной площади в Варшаве с речью. Хочется 

ему повторить речь своего хозяина, Байдена, который недавно высту-
пил на площади в Варшаве.

BRIEF
Тульский губернатор Дюмин обратился к Путину от имени конструк-

торов, инженеров и технологов с просьбой вернуть черчение в школы.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
То, что Дюмин, мягко говоря, «не очень умён» - широко известно 

в узких кругах. Есть мнение, что даже на фоне остальных охранников 
Путина он выделялся и выделяется «умом и сообразительностью» на-
столько ,что стяжал себе на данном поприще немалую славу. Поэтому 
данную его инициативу я всецело поддерживаю: в ней глубокий стра-
тегический смысл - поскольку сама РФ компьютеров не производит 
(равно как и процессоров и прочей электронной начинки для данной 
техники) - в связи с санкциями нам скоро придется от них отказать-
ся. И чертить снова придется в ручную - как испокон веков чертили. 
Но господин Дюмин забыл, что и документы сейчас почти везде тоже 
печатаются на принтерах, соединенных с компами. А раз не будет ни 
компьютеров, ни принтеров, а производство печатных машинок в РФ 
тоже «давно того» - ушло на металлолом - надо срочно вводить в шко-
лах кроме черчения еще и уроки каллиграфии.... пока преподавате-
лей еще (теоретически) можно найти - они должны успеть (им лет так 
по 80 + самым молодым) передать молодёжи свой передовой инно-
вационный импортозамещающий опыт.

BRIEF
Глава СПЧ Валерий Фадеев призвал «как можно быстрее» закрыть 

«Википедию».

BRIEF
Депутат Госдумы Антон Горелкин: Вот и СПЧ наконец осознал об-

щественную опасность, которая исходит от русскоязычной «Википе-
дии». Хотя у меня создалось впечатление, что перед публичным обсуж-
дением эту историю недостаточно проработали – в частности, очень 
странно, что руководитель этой уважаемой организации оказался не 
в курсе, что российские альтернативы «Википедии» существуют. Это и 
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не раз упоминавшийся здесь «Руниверсалис» (который уже обогнал 
американский ресурс по количеству статей), и «Большая российская 
энциклопедия» (которая не гонится за количеством, зато исповедует 
академический подход).

МИГ России
Наконец-то приятно процитировать Пескова : «РФ нужно создать 

аналог «Википедии» с проверенной информацией, прежде чем ду-
мать о закрытии этого портала в Рунете».

Холмогоров
1. В России есть отличный аналог википедии - Руниверсалис
2. Яндекс, не говоря о прочих, осознанно пессимизирует этот про-

ект и тут без административного ломания пальцев сволочам не обой-
дется.

3. Википедия должна быть запрещена независимо от того, есть ана-
лог или нет. Это заукраинский русофобский кал в сотнях тысяч мело-
чей. 

4. С учетом того, что по этому калу готовятся школьники, студенты 
и даже преподаватели - лучше даже ничего, чем вики. Иначе у нас бу-
дут несколько поколений с сформированной с юных лет украинской 
картиной мира.

5. «Захват контроля над вики», о котором грезят некоторые, возмо-
жен примерно в той же степени, в которой возможен захват контроля 
над Майкрософт или Эппл.

Наивная политология
Судя по брожению в системе, власти так и не определились как ре-

агировать на убийство Татарского и с кем активизировать борьбу: с 
украинскими спецслужбами, которые уже давно обирают российских 
пенсионеров мошенническими звонками и скоро начнут чувствовать 
себя как дома, с несистемной оппозицией, просто по старой памяти, с 
феминизмом, с девочкой Машей из Ефремова, или же с Википедией, 
вспомнив о славных победах РКН над Телеграм.

Русская экономика
В Госдуме подготовили проект, согласно которому феминизм будет 

признан экстремистской идеологией.

Норин
День дурацких инициатив, конечно. Один государственный муж 

призывает запретить википедию, другой - феминизм. Скорее всего, 
обе инициативы провалят, но вообще, эти дурацкие игры с законами, 
они совсем не безобидные. У нас сильно невротизированное обще-
ство, и государство, славное резкими и часто непродуманными ма-
неврами из сиюминутных соображений. И между ними - изрядное 
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непонимание. А еще - отношение к согражданам как к такой незна-
чительной величине, которая невелика птица, и потерпит. Так вот, эти 
попытки покорчить патриота, они подрывают авторитет государства, 
психику граждан и доверие между ними обоими-двумя. И еще при 
принятии законов стоит всегда сдабривать инициативу такой штукой, 
которую не формализируешь, но без нее никуда.

Здравый смысл.

Старовойтов о политике
Есть некоторое ощущение, что разговоры о запрете Ютьюба или Ви-

кипедии заводят лишь для того, чтобы напомнить российскому обще-
ству о том, что ему дорого. А еще есть версия, что подобные вбросы 
возникают каждый раз, когда надо отвлечь внимание от чего-то дели-
катного…

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Я всегда говорил о том, что нам предстоит отразить наступление, 

разгромить ударные группировки, но надо видеть за горизонт. Мы 
должны понимать, как работать с разведкой, в том числе и во взаимо-
действии с нашими союзными государствами, должны понимать, как 
подавить системы связи и управления противника. Пора задумывать-
ся  о формировании трёх армией из тех мужиков, кто уже может вое-
вать, на ближайших полигонах научить, натаскать. Мы смотрим сегод-
ня на оборону, но победа достигается только наступлением.

Старше Эдды
Полностью согласен с генералом Гурулевым в этой части. Победа до-

стигается наступлением, а не обороной. Касаемо формирований трёх 
новых армий и удара ими по противнику скажу следующее. Армии 
сформировать можно, только дело это не быстрое, а вот прямо сейчас 
начать формировать штурмовые бригады, с собственной артиллери-
ей, танками и работающей в их интересах авиацией, можно достаточ-
но быстро. 

Такая бригада в отличии от дивизионных Штормов может пробить 
фронт нужной ширины и на необходимую глубину. Уже в этот прорыв 
войдут отряды СпН и начнут потрошить тылы врага, а следом войдёт 
и пехота как для закрепления так ( если будет позволять обстановка) 
для развития наступления.

Друид
После скандального решения МУС в Гааге, который выдал ордер на 

арест Владимира Путина, в России заговорили о дальнейшей судьбе 
этого «института» в нашей стране. Это направление поручили куриро-
вать спикеру Госдумы Вячеславу Володину, который анонсировал за-
прет деятельности МУСа в России. 

Утверждение о том, что деятельность Международного уголовно-
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го суда является угрозой безопасности для граждан России отыгрыва-
ется в масс-медиа хорошо. Особенно, учитывая тезис «нет Путина – 
нет России». Сейчас стоит задача показать, что такие «ордеры» могут 
получить и другие высокопоставленные чиновники и даже простые 
участники СВО. Соответственно, сейчас нужно решение, которое по-
ставит МУС и его ордеры вне закона на территории России.

Аналогичного Россия может потребовать и от некоторых своих со-
седей и партнёров. В частности, есть о чём задуматься Таджикиста-
ну, который формально также придерживается указаний МУС. То, что 
президент Таджикистана Эмомали Рахмон отмалчивается – не очень 
хорошо для него самого. Впрочем, выплясывать армянские танцы в 
Душанбе не собираются.

Выборный
По итогам военных действий будет созвана условная «новая Ялта», 

где и будет сформулирован свод новых правил мирового порядка  эти 
правила. Не то чтобы Устав ООН не устраивал Пекин - вся беда в том, 
что этот Устав уже не работает. Понятно, что проиграть в этой войне 
ни Китай, ни Россия не планируют (Москва не может этого допустить 
даже теоретически) и Украина так или иначе исчезнет с политической 
карты мира. Ялта-1945 произойдет, но не раньше 2025 года — TopWar. 

Царьград ТВ
Запад прощается с Киевом: пять показательных заголовков ино-

странных СМИ. 
Киев, до свидания! Таков общий посыл последних заголовков зару-

бежных газет. Запад, похоже, сливает Украину. Настроения упадниче-
ские, если не сказать панические.

Вот свежая подборка за последние сутки, так сказать, топ-5:
Myśl Polska: «Россия пошла ва-банк на Украине. И она победит».
EXXpress: «Крепость Зеленского пала. В Австрии призвали к перего-

ворам с Россией».
The Sydney Morning Herald: «Австралийцы: Америка — сломанная 

сверхдержава. Она уже не оправится».
Breitbart: «Американцы: украинские танки на Красной площади — 

полный бред».
The Economist: «На Западе нашли «недостатки» у сторонников Рос-

сии».
И такое теперь в западной прессе сплошь и рядом. Да и из Вашинг-

тона в последнее время всё меньше победных реляций о конфликте 
на Украине. О ней стараются молчать. Пугать народ начали Китаем, 
надо же как-то отвлечь аудиторию от бесконечных поражений Амери-
ки на международных фронтах.

Образ будущего
Украина готовит контрнаступление, которое шокирует весь мир, за-
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явил советник главкома ВСУ Валерия Залужного Дэн Райс.
Украина не сможет шокировать весь мир, она сможет получить 

встречный удар ТЯО, который шокирует весь мир тем, что придётся на 
территории стран поддержки контрнаступления.

Политджойстик/Politjoystic
Бить или бить – вот так сейчас звучит для России гамлетовский во-

прос.
Итак. Ровно неделю тому назад Совет Безопасности ООН не поддер-

жал инициативу Кремля о создании под эгидой ООН международной 
независимой комиссии по расследованию взрывов на газопроводах 
«Северный поток». Мы не удивлены, правда? Офис ООН в Нью-Йорке 
никогда не будет расследовать преступление, если его заказчик сидит 
по соседству – в офисе в Вашингтоне.

Но мы ждали и поначалу рассчитывали на честное расследование. 
Его не будет. Тогда давайте так. Когда из США высылают наших дипло-
матов, мы же высылаем их дипломатов в ответ, да? Когда они просят 
вернуть в Вашингтон своих шпионов, пойманных в России, мы требу-
ем равноценного обмена в ответ, да? Ну а когда, как мы предполага-
ем, наш газопровод взрывают в Балтийском море военные спецы из 
США при содействии спецслужб Норвегии, мы как отвечаем? Никак?

Есть такой важнейший принцип римского права – принцип Талиона, 
который формулируется предельно просто: «око за око». Мы можем 
применить этот принцип в ответ на диверсию в Балтийском море? Я 
пока просто спрашиваю. А вот военный журналист Михаил Маркелов 
уже подсказал объекты, которые могут стать целями нашего гипотети-
ческого ответа.

Например, подводный газопровод Langeled pipeline, также извест-
ный как Britpipe. По нему норвежский природный газ транспортирует-
ся в Великобританию. До завершения строительства газопровода «Се-
верный поток 1» он был самым длинным подводным газопроводом в 
мире. Им и остаётся после подрыва «Северных потоков». Как удачно 
все сложилось, да? А еще прямо сейчас строится газопровод The Baltic 
Pipe, который вскоре будет поставлять газ из Норвегии в Польшу и за-
менит собой подорванный ранее российский проект. Я уверен, колле-
ги еще пару примеров потенциальных целей для нашего ответа могут 
найти. Если следовать нормам римского права, цели - вполне подхо-
дящие для ответа по принципу «око за око».

Ну что, бить или не бить?

Юрий Баранчик
Выбор тактики глухой обороны губителен для России
Коллега Политджойстик ставит правильный вопрос о необходимо-

сти ударов по западной газовой инфраструктуре в ответ на диверсию 
на «Северных потоках» и называет потенциальные цели – норвежские 
подводные газопроводы Langeled pipeline в Британию и The Baltic Pipe 
в Польшу.

https://t.me/politjoystic/31758
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Поддерживаю данную инициативу. Отмечу, что тоже неоднократно 
предлагал наказать Норвегию, которая была соучастником США в под-
рыве «Северных потоков» и стала наряду со Штатами одним из глав-
ных выгодоприобретателей от вытеснения российского газа с рынка 
Европы.

Кстати, Норвегия – это болевая точка Европы. Уничтоженный нор-
вежский нефтегазовый экспорт заменить из других источников  Евро-
союз не сможет.

Следует навсегда отбить охоту у западников поживиться за счёт Рос-
сии. И здесь, конечно же, международное право нам не поможет, т.к. 
сфера его применения минимальна. 

Остаётся только принцип «око за око», как и пишет Марат Баширов. 
Отмечу, что силы и средства у России для проведения таких операций 
имеются - Главное управление глубоководных исследований МО РФ. 

Кстати, в Норвегии - большое количество и наземных объектов га-
зовой инфраструктуры, чем могут заняться другие наши специальные 
подразделения.

Кроме того, на данном направлении важно и нужно работать по кон-
кретным персоналиям, причастным к планированию, организации и 
исполнению диверсий на «Северных потоках». Речь идёт о чиновни-
ках верхнего уровня администрации США, ЦРУ и Пентагона и их соу-
частниках из Норвегии. Это терроризм, а для террористов один приго-
вор – смерть.

Пребывание России в глухой обороне только убедит наших геопо-
литических противников в правильности своих действий, оправдает 
риск и принесёт им огромные доходы, станет дополнительным побу-
дительным мотивом для дальнейших террористических атак по под-
рыву нашего экономического базиса.

Попытка отсидеться, пассивность гарантирует России отрицатель-
ное сальдо торгового баланса, сужение сферы внешнеэкономической 
деятельности, падение доходов бюджета и доходов населения.

Холмогоров
Не надо ждать, когда Британские Острова уйдут под воду. Надо ак-

тивно работать над этим. На каждый английский юмор найдется беспо-
щадная стамегатонная русская сатира.

Тени Руси
На самом деле, задача «Как ликвидировать украинскую государ-

ственность» это классическое
- Как получить А?
- Чтобы получить А, нужно получить Б, но если получить Б, тогда А 

будет не нужно.
Уничтожить Украину могло бы только сильное эффективное россий-

ское государство – армия которого была бы оснащена мощной систе-
мой спутниковой разведки, «Арматами», «Терминаторами», «Горы-

https://t.me/holmogortalks/28242
https://t.me/tenirusi/3882


ОГЛАВЛЕНИЕ 746ЧЕТВЕРТОЕ АПРЕЛЯ

нычами» и Су-57, пехота экипирована «Ратниками» и комплексами 
«Стрелец», в экономике лидировали бы высокие технологии, а рабо-
та идеологии и пропаганды выражалась бы в километровых очередях 
за визами и гражданством. Но если бы такое государство существова-
ло, Украина была бы ему не нужна. Оно само было бы нужно Украине 
– в качестве союзника или даже метрополии.

Поэтому обсуждать «как уничтожить Украину» всерьез уже не ин-
тересно. Интересно другое, «как сделать Россию здоровым эффектив-
ным государством», а учитывая реалии и перспективы, «… из того, что 
останется после всего этого».

[ЧеКа]
Трамп арестован.
Ну трамписты, не подкачайте.
Шатайте этот чертов режим Байдена. Америка будет свободной, вы 

здесь власть, давайте, стройте Прекрасную Америку будущего, запа-
сайтесь хорошим настроением и идите в центр своих городов.

Политджойстик/Politjoystic
Суд арестовал Трампа. Оооооо! Второй акт веселья.

Андрей Медведев
Ну что, как говорится, ведут на север срока огромные.
Дональд Трамп арестован. В рамках политического троллинга нас 

теперь стоит предложить поменять его на журналиста Гершковича.
Ну а кроме шуток, США верно идут путем большевиков. Сейчас чист-

ки за правый уклон, потом будут чистки за левый уклон, потом ежов-
щина.

Холмогоров
Обратный каргокульт торжествует.
У них действительно та же вонючая банановая диктатура, как и у 

нас....
Только у нас уже нет.

Старше Эдды
Абсолютно плевать на Трампа и на все происходящее сейчас в Аме-

рике. Если только беспорядки не выйдут из под контроля и восстав-
шие не начнут Гражданскую войну. Вообще Ленинский лозунг: Пре-
вратим войну империалистическую, в войну гражданскую, это лучшее, 
что сейчас может случиться с США.

Друид
Оснований для прогноза ВВЖ о том, что выборов 2024 года в США 

не будет, потому что Соединённые Штаты к этому времени прекратят 
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своё существование, становится всё больше.

Мария Захарова
В политико-дипломатическом словаре новый термин — «Казус 

Трампа». Означает: 
– предъявление уголовных обвинений американскими властями 

бывшему президенту США, имеющему политические амбиции и пла-
ны на будущее президентство, на фоне проведения белодомовским 
режимом замеров уровня демократии в независимых странах; 

– многолетнее беспрецедентное давление, оказываемое на аме-
риканского бизнесмена и политического деятеля элитами и властями 
США, которые одновременно предъявляют претензии к суверенным 
странам по аналогичным поводам;

– политический цугцванг либерализма

Книга Носовича
Главный враг Украины-Не России - мировая история. Она движет-

ся, и с её движением украинская тема раз за разом отступает у амери-
канских покровителей Киева на периферию их внимания. Так было в 
2016 году с избранием Трампа - так будет и сейчас с его посадкой

Александр Жучковский
Свободу Дональду Трампу!

Илья Кива - ZOV КРОВИ
СВОБОДУ ТРАМПУ!!! 
Уберите свои грязные-трансгендернные руки от белого человека !!!

Логика Маркова
Уголовное преследование Трампа это признак кризиса политиче-

ской системы США. Можно перечислить несколько явных признаков 
кризиса политической системы США. 

1. Впервые в истории США  - арест бывшего президента США. 
2. Попытка с помощью явно фальсифицированных уголовных обви-

нений Трампа не допустить до выборов самого популярного политика 
США. Впервые в истории США. 

3. Впервые в истории США выборы президента были фальсифици-
рованны и пост президента Байден занял незаконно. 

4. Впервые в истории США президент недееспособен, в состоянии 
деменции. За него обязанности президента США выполняет группа 
почти неизвестных людей.

5. Республиканская партия в кризисе, у нее главный лидер и руко-
водство партия ненавидят друг друга. Впервые в истории США. 

6. Праймериз в Демократической партии США в 2016 году были фаль-
сифицированы. Впервые в истории США. 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5143
https://t.me/nosovichchannel/2052
https://t.me/juchkovsky/3518
https://t.me/The_Kyva/5171
https://t.me/logikamarkova/5898
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7. Кризис Демократической партии США. В ней самый популярный 
политик стал неофит Сандерс, и только с помощью фальсификаций 
руководству партии удалось блокировать его выдвижение от партии. 

8. Кризис СМИ. 90% СМИ лгут по всем основным внутриполитиче-
ским и внешнеполитическим вопросам. 

9. США притащили весь мир к угрозе ядерной войны без каких либо 
серьезных причин.

10. Высочайший уровень личной коррупции семьи президента. 
11. Огромное количество статей о возможности гражданской вой-

ны в США. 
12. Был силовой захват Капитолия.
13.  Состоится ли взрыв? Когда будет взрыв? Ответов на эти вопро-

сы нет. Но взрыв возможен, - так считают почти все.

Константин Малофеев
АКЦИОНЕРЫ ПРОТИВ ГЕНДИРЕКТОРА
Сегодняшний арест Трампа – это оглушительный триумф конспи-

рологии. Всё, о чём нельзя было говорить, вдруг стало правдой. Ока-
зывается, Америкой и в самом деле не руководят президенты. И есть 
более влиятельные люди, способные наложить на президента США 
арест. 

А ведь именно об этом говорит любой объективный взгляд на саму 
суть власти в США, на их «глубинное государство». Эта страна учрежде-
на масонами, так называемыми отцами-основателями, в 1776 году. 

Для того чтобы ни один из олигархов-рабовладельцев, работавших 
президентами, не обнаглел до желания стать монархом, была приду-
мана система разделения властей. Чтобы все три ветви власти – пре-
зидентская, конгресса и судебная – боролись друг с другом. А акцио-
неры-масоны своевременно могли уволить своих менеджеров с по-
ста конгрессменов, министров или президента. Контракт у президен-
тов срочный – четыре года с правом продления акционерами.

В 1913 году масоны ушли в прошлое. Они стали банкирами-акци-
онерами ФРС. Частной лавки по печатанию долларов и крупнейшего 
кредитора населения мира в наши дни. Они и являются настоящими 
хозяевами-акционерами акционерного общества «США». Президен-
тов которого назначают так же, как в других корпорациях генераль-
ных директоров. 

А если гендиректор бунтует против акционеров, то его увольняют 
(не переизбирают). Если же он пытается вернуться на должность с по-
мощью профсоюза (движение MAGA), его сажают под арест, чтобы 
было неповадно.

Всё это ясно и понятно. Только вот раньше это называли «конспиро-
логией». Мол, власть в США принадлежит народу. Суд независим. Пре-
зидент обладает иммунитетом и т.п. Но реальность опровергла пропа-
гандистов на службе олигархов из ФРС: оказалось, что в Америке есть 
люди могущественнее президентов.

https://t.me/tsargradtv/39831
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Вот с этими людьми мы сегодня и воюем. С Рокфеллерами, Ротшиль-
дами, Морганами и прочими. Они с 40-х годов прошлого века спрята-
лись за фондами и трастами. Журнал «Форбс» лукаво обходит их бо-
гатство молчанием, выставляя для всеобщего любопытства Арно, Ма-
ска и Адани.

Но с арестом Трампа занавес мировой закулисы распахнулся: пре-
зиденты США – не власть, они лишь марионетки. Взбунтовавшегося 
Буратино местный коллективный Карабас не потерпит. Но наш Бура-
тино сделан из крепкого дерева. Посмотрим, чем кончится бунт Трам-
па. В сказке его ждал счастливый конец. А вот что нам готовит конспи-
рологическая реальность?

Игорь Караулов
У США был президент, который откупался от проституток. Теперь он 

снова хочет стать президентом.
Сейчас у США президент, который спотыкается на трапе в каждом 

аэропорту.
Нынешний президент хочет воевать с Россией, но боится делать это 

открыто.
Прошлый президент хотел подружиться с Россией, но за четыре года 

так этого и не сделал.
Нынешний президент подделал выборы и хочет посадить прошло-

го президента, чтобы остаться у власти. Он слабо соображает, какой 
именно страной он правит.

Прошлый президент грозит обратиться к народу. 
Чего хотим мы?
Чтобы американцы воевали друг с другом. 
Чтобы они убивали друг друга миллионами. 
Чтобы они от голода жрали своих детей. 
Чтобы им было не до нас.

МИГ России
Предвыборное шоу закончилось, Трамп поехал домой.
Всем спасибо, все свободны :)

Политджойстик/Politjoystic
Ну и дела. Реально суд над Трампом начнётся в следующем году, в 

январе. Арест в итоге сняли и Трамп опять едет на солнышко греться 
во Флориду. Кто-то умный сообразил, что Трамп только набирает по-
пулярность из-за процесса, а Байден дряхлеет на глазах и может утя-
нуть к началу выборов президента США и всю Демпартию. Суд с янва-
ря 24-го года - это красивый ход, так как первый тур - в ноябре этого 
же года. Можно будет вести анти кампанию против Трампа и отвле-
кать избирателей от его идей, ну и блокировать его счета заодно.

https://t.me/karaulovnews/2786
https://t.me/mig41/25598
https://t.me/politjoystic/31767
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
ТРАМП НА СВОБОДЕ !!!
Трансгендоры отступили!!!

МАРДАН
Чтобы понять, насколько мы глубоко в американо-центричной си-

стеме мира, достаточно читать и смотреть российские медиа.
Глубочайшая морально-психологическая травма...

https://t.me/The_Kyva/5173
https://t.me/mardanaka/13855
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ПЯТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Еще про терроризм,
• Надо отвечать «Кинжалами» по Киеву,
• Подонки глумятся над смертью военкора,
• Сожаления Клинтона насчет украинского ядерного оружия,
• Грядущее украинское наступление,
• Китайский риторический прием,
• Визит Макрона в Китай,
• Зеленский в Польше,
• Детям Донбасса украинский язык не нужен,
• Новая мечеть в Москве
 

ЧАДАЕВ
К сказанному на эфире — добавлю ещё по Даше Тыковке. 
Я вам скажу, чего я ожидал. Я ждал от неё горящих глаз в духе Пе-

ровской или Желябова на суде, и речи примерно о следующем: «он 
призывал грабить и убивать, получил ровно то себе, чего желал дру-
гим — да, я это сделала сознательно, карайте меня теперь, но всех вы 
не отловите и не посадите, Россия будет свободной бла-бла-бла». И 
дальше — первые полосы всех мировых медиа про героиню русского 
сопротивления путинской диктатуре. 

Степан Андреевич Бандера, будучи главой провода ОУН в 30-е, прак-
тиковал так называемые «аттентаты» — террористические убийства, 
имеющие главной целью привлечение внимания к какой-нибудь теме; 
то есть, в первую очередь, медийно-пропагандистский выхлоп. Соб-
ственно, именно за это его и приговорил к смертной казни польский 
суд, каковую казнь потом заменил пожизненным заключением, а ког-
да Польша в сентябре 39-го перестала существовать, он просто вышел 
из тюрьмы, где сбежала охрана, и отправился продолжать свою дея-
тельность. 

Я утверждаю, что и убийство Даши Дугиной, и брянская вылазка, 
и теракт в отношении Владлена — это всё именно аттентаты, имею-
щие целью чётко застолбить следующую тему повестки: в России су-
ществует радикальное антипутинское подполье, и оно будет вести во-
оружённую борьбу с режимом; и это не украинцы как таковые, это 
именно местные. Именно поэтому Подоляк сразу же отбился тезисом 
про «внутрироссийские процессы». Ну а если в реальности такого под-
полья нет — значит, его надо создать, по крайней мере в медиареаль-
ности. С Дугиной не очень получилось, поскольку сразу же всплыл яв-
ный украинский след, но вот с Фоминым уже вышло почти как надо. И 
все те стрелы проклятий, которые и начальники, начиная с Медведе-
ва, и Z-патриоты обрушивают сейчас на навальнисток и феминистов 
(или наоборот), вполне укладываются в этот сценарий. Внутренний 
враг предъявлен и заявлен: вот же он, ищите теперь ведьм. 

https://t.me/chadayevru/1450
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Напоминаю, если кто забыл. Мы и наш противник ведём друг про-
тив друга немного разную войну. Мы в основном ведём её в физиче-
ской реальности, олдскульно: территории, населённые пункты, флаги 
на обгорелых зданиях. Они ведут войну главным образом информа-
ционно-когнитивную, где даже действия армии, и уж тем более дей-
ствия спецслужб и террористов, подчинены логике производства мак-
симально убедительной медиакартинки и максимального психологи-
ческого эффекта. И именно поэтому, в частности, мишени выбирают 
(и объекты, будь то обстреливаемый Донецк или взрываемый мост, и 
персонажи для аттентатов) — по принципу максимального и наиболее 
управляемого медиаэффекта. Драматургии сюжета, в котором чётко 
распределены роли героев и злодеев. Даже когда эти их «герои» при-
носят бомбу — в столь театрально оформленном трояне, рассчитан-
ном на тщеславие адресата. 

Девочка, правда, своей роли в общем замысле пока не поняла — 
ну ничего, думаю, найдут способ даже в застенках ей довести следу-
ющую инструкцию от сине-жёлтого кита.

 
Умный еврей при губернаторе

Алексей Чадаев совершенно прав Противник воюет в пространстве 
информации и даже в пространстве мифа. А мы на земле. Противник 
производит удары супергероев и виртуальные наступления. А мы ре-
ально ползем от дома к дому. Противник не столько сражается с нами, 
сколько сплачивает и спасает запад: создает представление о войне 
со страшными русскими. Войне, которая оправдывает все, что запад 
делает с собой. 

Но виртуальный хлеб нельзя есть. Так что в итоге будет по анекдо-
ту: об одном я жалею, Ваня, информационную войну мы проиграли. 

Впрочем, глупых девочек, которых научили ненавидеть Россию мы 
увидим еще немало. Хорошо бы научиться их ловить до того, как они 
наносят реальный вред.

 
CatNews

Геймификация террора
Вчера появилось много подробностей о том, как был совершён в 

воскресенье теракт в котором погиб военный блогер известный, как 
Владлен Татарский, а также пострадало больше 30 человек. И у меня 
плохие новости для всех - хохлы стали первопроходцами нового вида 
вербовки в террористы, что сильно меняет всё.

Бюст Татарского, в который была вложена взрывчатка на встречу 
пронесла Дарья Трепова 1997 года рождения. Твитур блогерша, мо-
лодая бизнесвумен, веганка, оппозиционерка, нетвойняша, мутила 
с членом Либертарианской Партии России Рыловым (ЛПР сейчас не 
имеет никакого отношения к всё более базированному Светову).

А теперь начинается интересное. Прошлой осенью на неё вышли 
некие украинские журналисты, которые предложили ей поработать 
на них. Форма работы была что-то типа квеста: выполняешь задания, 

https://t.me/governorsjew/6834
https://t.me/cat0news/8543
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которые тебе присылают, получаешь за каждое 20к рублей в крипте, 
копишь опыт и в финале получаешь суперприз - возможность свалить 
из «сраной Рашки на сраном тракторе» и получить работу за грани-
цей. 

Задания были разнообразные - что-то сфотографировать, поднять 
дроп и отвезти по адресу, написать пост в сети и т.д. Выполнение каж-
дого задания протоклировалось самой Дарьей и отсылалось курато-
рам - таким образом, если бы она поняла, что не хочет продолжать, 
то у кураторов был бы компромат на неё, после обнародования кото-
рого она бы точно присела. Но девочка очень хотела покинуть клятый 
Мордор, а потому не рефлексировала, а распространяла. 

В конце 2022 года кураторы попросили Дарью создать фейк-лич-
ность патриотичной художницы и втереться в доверие к Владлену Та-
тарскому. Для этого она посещала правый книжный магазин «Листва», 
ходила на встречи с Владленом, где и познакомилась с ним. Финаль-
ным квестом стало пронести тот самый бюст на встречу Татарскому и 
подарить. После чего спокойно в понедельник свалить на самолёте в 
Узбекистан, а оттуда в Украину. Фонтанка утверждает, что взрывчатку 
купили через ТГ и собрал в СВУ её другой человек, не Трепова. 

Как утверждает девушка - её использовали втемную, хотя судя по ви-
део она изрядно нервничала, когда Татарский вертел в руках бюст. Ско-
рее всего взрывное устройство активировали удалённо. После взры-
ва девушка дала деру со съемной квартиры, заметая следы, но её вы-
числили. На этом пока всё, больше подробностей будет скорее всего 
на суде.

А теперь кое какие выводы:
1. Для Треповой вся эта движуха была своеобразной игрой с боль-

шим призом в конце. Да, она делала что-то незаконное, но она не зна-
ла что и её это мало волновало ибо приз манил. Кураторы грамотно 
вели деваху, постоянно накручивая азарт дойти до финала. И знаете 
что?

Помните страхи перед всемогущим «Синим китом»? Так вот это он, 
только реализованный талантливыми и абсолютно прагматично бес-
сердечными людьми. Веселая игра, где ты за каждое действие полу-
чаешь призы, а в финале тебя ждет суперприз. Это ведь необязатель-
но должен быть побег из страны - такую игру можно вести с людьми 
совершенно разных взглядов, главное подобрать действительно це-
пляющие их призы. 

Опять же, задания могут быть максимально простыми на первое 
время: сфоткай паспорта родителей, установи им пока они не видят 
одну программку, запиши нужную нам голосовуху, пойди погуляй и 
выключи телефон на пару часов. Думаю вы уже поняли дальнейший 
скрипт - либо вымогательство денег за якобы взятого в заложники ре-
бенка, либо требование сделать некое действие. В общем вариантов 
много, а дураков ведущихся на игру будет навалом, даже не среди 
твитурных. 

Кстати, Лёня Волков и ФБК (организация признана экстремистской) 
тоже прочухали эту фишку в прошлом году, но пока что-то про каки-
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е-то громкие акции навальнят--игроков не слышно. Но это тоже риск.
2. И вот таких вот дурачков, играющих в игру в реале, в стране мо-

жет быть очень много. Это считай, что спящие ячейки, которые мож-
но пробудить в любой момент и заставлять делать то, что нужно. Идея 
гениальная в своей простоте. Высшим пилотажем было бы замани-
вать в такую игру людей из мобильной игры, созданной специально 
для этого.

Сначала ты работаешь за донатную валюту, потом за крипту, а по-
том, когда тебя уже узнают как облупленного и за мечту.

3. И тут я передаю привет всем спецслужбам мира. Потому что ре-
ализовать такую геймификацию вербовки в террористы может абсо-
лютно любой. В своё время запрещённые в РФ из ИГИЛ почему так 
взлетели, а потому что сумели в медийку в соцсетях. Сейчас вот любая 
террористическая организация может точно также начать играть в «си-
него кита» с спецслужбами мира, благо методов сохранения аноним-
ности дофига. И привет мировая безопасность. Привет любая страна 
мира, где такой вот геймер может устроить любой теракт, который за-
хотят кураторы. Хохлы тут первопроходцы, но дурной пример обычно 
очень заразительный.

 
Троицкая

Есть в этом какой-то особый символизм.
Максим Фомин - это последнее советское поколение. 
Всю сознательную жизнь провёл на Украине, но остался русским.
Был предан России, хотя России долгое время и не был нужен. Во-

евал за право жить на Родине, и этого права добился. 
Сын и внук шахтера. После школы сам работал в шахте. Совершал 

ошибки. А стал глубоко верующим, воцерковленным человеком. Од-
ним из самых известных военкоров страны. 

Яркий, неординарный человек. Написал три книги. А сколько сде-
лал для нашей армии. И сделал бы ещё больше.

Дарья Трепова - продукт новой России. Уже даже не «ельцинской», 
а современной - внешне спокойной, благополучной.

И вырос в ней человек без чувства Родины, без совести и без моз-
гов.

Она получила здесь образование, возможность поступить в один из 
самых престижных вузов страны. Но девочка не хотела ни учится, ни 
работать. Особенно не хотела жить в «этой стране». 

Лучше на митинг. Или свалить. Или выйти замуж «по приколу». Или 
убить человека. Тоже, наверное, «по приколу». Ну, и за деньги, конеч-
но.

У него биография настоящего русского человека. Сложного, но аб-
солютно цельного. 

У неё - имитация жизни, пустая и глупая. 
Человека, который бился за право быть русским, убивает человек, 

которому скучно быть русским.

https://t.me/valeriyatroitskaya/4057
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...Трепова - типична. Выбор её в качестве убийцы - закономерен. И 
в этом же списке закономерностей - скандалы то в одном, то в другом 
российском вузе: студента, решившего пойти добровольцем на СВО, 
травят сокурсники, преподаватели ведут откровенную агитацию про-
тив России. 

Впрочем, эти скандалы кто-то быстро гасит. Пятая колонна в дей-
ствии.

 
Игорь Караулов

Вот, говорят, Дарья Трепова - это как Засулич. А другие возражают: 
ну что вы, Засулич была ого-го, а Трепова - ну, так себе. Но это вообще 
неверная аналогия.

В числе народовольцев, а позже эсеров были разные люди. Были 
интересные, как Савинков, были тупые уроды. Достоевский много вер-
ного сказал про эту публику, но за ними стоял великий объективный 
вопрос времени: крестьяне нуждались в земле. И этот вопрос в итоге 
был разрешён - уничтожением всего класса землевладельцев.

Сейчас над Россией нависает другой великий вопрос: зависимость 
её элиты от Запада. Эта зависимость высасывает из нас соки и в эконо-
мике, и в культуре, и в науке. Путин сделал первые шаги к избавлению 
от этой зависимости. Повёл себя как революционер. Ему противосто-
ят люди, которые хотят эту зависимость сохранить. Они говорят: надо 
слушаться больших белых хозяев, не смейте против них бунтовать.

В этой системе координат Трепова - полицейский провокатор. А Поп-
ков, Пономарев, Ходорковский - те самые «царские сатрапы».

 
Сладков+

МОЖНО ЛИ ВЫКОСИТЬ ВРАЖЕСКОЕ ПОДПОЛЬЕ? КОНЕЧНО, МОЖ-
НО. 

Послушайте, наши спецслужбы имеют опыт, который ещё не остыл. 
В той же Ингушетии, во времена покушения на Юнус-Бека Евкурова, 
совершалось до 30 терактов в сутки. Выкосили подполье. А в Чечне? А 
в Дагестане? 

Жестокая война с бандподпольем это недавние времена. Справи-
лись. Вон они сидят пожизненно. Выкосим.

 
Логика Маркова

Ответ России на теракты? В этом есть противоречие.
 1. Общество не видит ответов на теракты и очень разочаровано 

этим, видит в этом проявление слабости России и ошибку руковод-
ства России. 

2. А руководство России такой ответ видит, - это сама СВО, которая 
идёт с целью ликвидации террористического государства на террито-
рии Украины. Поэтому какие то дополнительные меры от России не 
требуются. 

3. Это еще одно противоречие между обществом и государством 

https://t.me/karaulovnews/2787
https://t.me/Sladkov_plus/7481
https://t.me/logikamarkova/5900
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усугубляется слабостью коммуникации.
 

Говорит ТопаZ #ШВО
Вот меня интересует такой момент: Убили хохлы террористическим 

методом нашего журналиста, ветерана войны, патриота России. 
Можно, конечно, в ответ писать очень гневные тексты в стиле «Мо-

чить врагов в сортире.» Как это сделал Дмитрий Анатольевич. 
Текст хороший, там и про бешеных собак с ядовитой слюной и про 

истребление либералов — всё как мы любим.
Но мне интересная такая мысль пришла в голову. В Киеве есть те-

лецентр, из которого круглосуточно вещает множество украинских те-
леканалов, где работают сотни журналистов, корреспондентов и ор-
ганизаторов их деятельности, которая заключается в оправдании при-
туплений киевского режима, насаждении идей русофобии и  беспере-
бойной поставки отборной лжи народу, живущему на временно окку-
пированных территориях.

Так может стоит сперва сравнять с землёй этот телецентр, отомстив 
за убийство русского журналиста и вырубив механизм оболванивания 
народа, а потом уже писать пафосные речи об истреблении и немину-
емом наказании? Потому что сейчас это уже  выглядит как бессмыс-
ленное вибрирование воздуха, в следствии сокращения уст несерьез-
ного человека, за словами которого не стоит ничего.

Объясните мне объективную причину того, почему по киевскому 
телецентру не летят дроны и ракеты.

 
Олег Царёв

Еще в Киеве есть четыре дата-центра. Уничтожь их, и на Украине 
долго не будет ни цифрового телевидения, ни интернета. Еще в Киеве 
есть база ГУР — тех, кто непосредственно организовывал теракт про-
тив Владлена. Базу мы называли «Остров», потому что находится она 
на острове в Киеве. Многоэтажное здание. 

Все координаты известны. Устал про это писать. А так-то автор, ко-
нечно, прав

 
Мир сегодня с «Юрий Подоляка»

Возвращаясь к теракту в Питере: в Киеве есть ЗАКОННАЯ ЦЕЛЬ
Спасибо моему товарищу Олегу Цареву, который совершенно вер-

но рассуждает на тему, каким бы мог быть адекватный ответ на  все 
теракты, которые осуществляет на территории России ГУР МО Украи-
ны:

В Киеве есть база ГУР — тех, кто непосредственно организовывал 
теракт против Владлена. Базу мы называли «Остров», потому что на-
ходится она на острове в Киеве. Многоэтажное здание. Гражданских 
объектов рядом нет - ЗАКОННАЯ ЦЕЛЬ!!!

Думаю, самое то для «Кинжала». Глядишь угомонятся. Если нет, объ-
являть ГУР МО Украины террористической организацией и уничтожать 

https://t.me/Topaz_Govorit/3986
https://t.me/olegtsarov/5889
https://t.me/yurasumy/8177
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СИСТЕМНО и ДЕМОНСТРАТИВНО ракетами все их базы. И в плен на 
фронте офицеров ГУР не брать. Как это делали в свое время израиль-
тяне. 

С террористами говорить не о чем. Террорист должен всегда и все-
го бояться. Иначе терроризм захлестнет нашу страну.

 
МАРДАН

Это - база Главного управления разведки Украины в Киеве. На остро-
ве. Гражданских объектов рядом - нет.

Шел второй год войны...
 

Юрий Баранчик
Надо снести «Кинжалами» здание ГУР Украины в Киеве 
Поддержу Сергея Мардана. Действительно, здание ГУР Украины в 

Киеве расположено идеально для нанесения ракетного удара без по-
бочных последствий для гражданского населения - остров.

Напомню, что ГУР стояло за терактом на Крымском мосту, рейдом 
так называемого «Русского добровольческого корпуса» в Брянскую об-
ласть, убийствами Дарьи Дугиной и Владлена Татарского. 

Кстати, в ходе взрыва в кафе в Санкт-Петербурге 2 апреля пострада-
ло ещё 40 человек, 5 из них – в тяжёлом состоянии. Очевидно, что хо-
тели убить не только Владлена.

Список преступлений украинского ГУР очень длинный. Я озвучил 
лишь самые резонансные. А сколько терактов происходит на новых 
территориях России? Они там практически ежедневно.

Оптимально, конечно, бить «Кинжалами»:  под зданиями этого ком-
плекса есть и подземные сооружения.

 
ВЧК-ОГПУ

В Москве на Знаменке горит одно из зданий Минобороны
 

GREY ZONE
Возможно, что загорелась Знаменка дом 19, где находится Централь-

ное вещевое управление.
Предположительно, на сотруднике загорелась шапка, огонь пере-

кинулся на шкаф с финансовой документацией.
 

Яна Лантратова. Добро
СМИ сообщают, что стендап-комики Александр Долгополов и Гарик 

Оганесян разыграли на сцене шутку-пародию по мотивам вручения 
бюста со взрывчаткой военкору Владлену Татарскому, погибшему от 
рук террористки.

Юмор на человеческой трагедии — преступление. Люди хотят де-
шёвой славы на крови. Общество должно реагировать. Это в наших 
силах дать им понять, что кощунственный юмор нам не нужен. 

Отправила запрос главе Следственного комитета Александру Ба-

https://t.me/mardanaka/13856
https://t.me/barantchik/9219
https://t.me/vchkogpu/37614
https://t.me/grey_zone/18044
https://t.me/lantratovaDOBRO/3040
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стрыкину с просьбой организовать проверку указанных фактов, дать 
правовую оценку действиям стендап-комиков и принять соответству-
ющие меры реагирования.

Владлен был невероятно сильным духом человеком. Он не боялся 
и главное умел говорить правду. Люди ему верили. И именно потому 
что его голос звучал ярко, он погиб. Героем! Как погибла Даша Дугина, 
Алексей Катериничев, Александр Захарченко, Моторола и др.

 
Старше Эдды

Я скажу так. Этих двух ублюдков надо задерживать за пособниче-
ство  терроризму, иначе с этой заразой мы не справимся. Задерживать 
и судить как пособников. Как и всех, кто там на видео ржал над «шут-
кой». Иначе беда. 

Это не охота на ведьм, это нормальная работа нормального госу-
дарства ведущего войну, например Израиля.

 
Андрей Луговой. Госдума

Подонки глумятся над смертью военкора и 42 пострадавшими в чу-
довищном теракте! Зал из такого же морального отребья гогочет... Где 
бы вы ни были, в какой бы стране не прятались, правосудие и кара вас 
настигнет! 

Стендаперы Александр Долгополов и Гарик Оганесян на концерте в 
Берлине веселили русскоговорящую публику. Им смешно.

Справочно: Небинарная персона, фрик Александр Долгополов стен-
дапер либеральной тусовки. Он «просто устал быть мужиком» и со-
вершил «побег из этой гендерной тюрьмы», чтобы выразить протест 
против патриархата и капитализма.

Стендап-комик Гарик Оганисян, коллега Ивана Урганта, бывший сце-
нарист «Вечернего Урганта». В начале СВО переехал из Москвы в Тби-
лиси, а затем — в Ереван. В Армении он открыл «антироссийский» 
стендап-клуб, в котором успехом пользуются Михаил Шац (иноагент), 
Артур Чапарян, Дмитрий Романов, Денис Чужой и другие (г)комики, 
покинувшие наш страну после начала СВО.

 
Платон Беседин

Комики Долгополов и Оганесян, высмеявшие убийство Владлена 
Татарского…

А кто сказал, что они комики? Они инфернальные шуты.
Неслучайно, клоун - одна из любимых масок зла.
 

Андрей Медведев
Самое плохое, что сейчас может сделать власть, это никак не отре-

агировать на гнусную выходку этих двух не самых, очевидно, умных 
людей.

Толерантность к шуткам о терроре, это тоже самое, что толерант-
ность к террору, как таковому. Давайте завтра кто-нибудь шутканет про 

https://t.me/vysokygovorit/11223
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Беслан? Хотите? Про Норд-ост? Давайте поржем над убитыми деть-
ми. Гыыыы. А так и будет, если сейчас власть не проявит жёсткую ре-
акцию.

Отдельный вопрос, почему смеются люди в зале. Но это, скорее к 
священникам. Потому что это очевидная одержимость.

 
ZАПИСКИ VЕТЕРАНА

Как минимум пора ломать кости... Разговорами уже ситуацию не 
спасти.

 
Александр Жучковский

Терпимость к подобным вещам – показатель ненормальности обще-
ства воюющей страны, индикатор толерантности, делающей нас уяз-
вимыми перед обществом украинским, в разы менее толерантным и 
более радикальным к любым антиукраинским проявлениям. Прояв-
ления антирусские, совершенно публичные и демонстративные, спу-
стя год масштабной войны (и девять лет локальной) – в России до сих 
пор чуть ли не норма. Впрочем, насчёт терпимости я не прав. Нетер-
пимость есть – но, во-первых, только со стороны национально-патри-
отического и воюющего меньшинства (большинство всего этого как 
бы не замечает), во-вторых – нетерпимость по большей части ритори-
ческая. Нужны действия – последовательные системные действия, на-
правленные на создание в стране, как минимум, невыносимых усло-
вий жизни всех этих смеющихся людей. Эти весельчаки должны пла-
кать – либо в эмиграции, либо в тюрьме. Либо подвергаться жёсткому 
общественному давлению, бояться и молчать. Мне возразят, что та-
кая деятельность ведётся и приведут примеры. Согласен, ведётся, при-
меры мне известны. Но ведётся локально, несистемно, недостаточно. 
Свидетельство тому – сам факт подобных юмористических выступле-
ний. Юмористы ещё ничего не поняли, а террористы чувствуют себя 
у нас дома вполне комфортно. Мне могут сказать – так не ограничи-
вайся риторикой сам, организуй, действуй. Я нахожусь в ДНР, причём 
очень давно, у меня свой фронт работы. Но на месте множества лю-
дей в РФ с хорошими деньгами и горизонтальными связями, я бы счи-
тал своим долгом создание в обществе невыносимых условий жизни 
для всех этих праздничных идиотов и откровенных (про) украинцев, 
пляшущих на костях наших героев. Поэтому я могу только призывать. 
И призываю: не сидите сложа руки, не недооценивайте эту проблему, 
работайте, братья.

 
ZАПИСКИ VЕТЕРАНА

Если на это не будет реакции власти, то общество должно будет от-
реагировать самостоятельно. 

Или нет, лучше давайте вместо реакции будем ржать про Норд - Ост, 
Буйнакск, Волгодонск, давайте всей страной ржать над Бесланом. А? 
Почему нет? Смешно ведь будет! Аххххаааах хахаха? 

Че не смеетесь?! Не смешно?! Не поняли?! Уёбки безмозглые....

https://t.me/notes_veterans/8790
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Старше Эдды

Оказывается оба пидора в России уже не живут, что не отрицает за-
очного суда над ними и объявления в розыск за пособничество терро-
ризму. Может не сейчас, может через 3-5-10 лет оба поганца попадут-
ся.

 
ZАПИСКИ VЕТЕРАНА

То, что эти два пидараса не живут в России, а мероприятие было в 
Германии не отменяет того факта, что эти два пидараса должны быть 
немедленно признаны иноагентами со всеми вытекающими послед-
ствиями для них, включая запрет на въезд в Россию пожизненно.

 
Книга Носовича

Если мы выходим на систему, когда иностранные спецслужбы со-
вершают в России теракты, а ответственность за них заставляют брать 
на себя беглых, то надо ожидать, что за следующий теракт - где-ни-
будь в Твери - возьмет на себя ответственность Форум свободной Рос-
сии в Литве. Раз уж туда годами из всей оппозиционной среды отбира-
ли самых отбитых отморозков и давали им в Вильнюсе базу и трибуну 
для призывов расчленить Россию на «десять кровоточащих кусков». 
А Литва (а также Латвия, куда этот форум теперь переехал) будут, раз-
умеется, не при чем - так же, как 20 лет назад они были «не при чем» 
при организации работы с территории Прибалтики чеченских боеви-
ков. Но и лидеров «русского демократического движения» путинско-
му режиму, конечно, не выдадут - хоть бы те и признались в терактах. 
Не выдали же Белоруссии BYPOL, когда те взяли на себя ответствен-
ность за диверсию на аэропорте под Минском. 

Свою задачу вижу в том, чтобы доказать при необходимости, что 
теракты в России - это не Форум свободной России в Литве, это сама 
Литва, которая этот проект создала. Со всеми возможными за это для 
Литвы последствиями. Доказательств - с избытком

 
Образ будущего

Операцию по устранению Владлена Татарского курировал резидент 
МИ 6 в Чехии. 

Он работает в Киеве с апреля 2022. Он же вел Ивана Сафронова. 
Изготовление взрывного устройства взяла на себя резидентура ГУР в 
Москве и Московской области, затем они вели Трепову, используя не-
прерывный технический контроль. По той же схеме они работали с 
террористом из Беларуси, который наводил БПЛА на аэродром в Ма-
чулищах. 

Вскрыты факты хищения средств бюджета на видеонаблюдение в 
Санкт-Петербурге, где 40% камер – муляжи, а серверы и жесткие ди-
ски отключены для экономии электроэнергии, кроме того безопасный 
контур метро не работает на 100%. Вот такой «Умный город».

Организаторы о косяках видеокамер были в курсе. 

https://t.me/vysokygovorit/11224
https://t.me/notes_veterans/8794
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Расследование идет, факты вскрываются, виновных не будет, как и 
военного ответа. Трепова ответит одна за всех, остальных участников 
террористической группы не установят и выделят в отдельное произ-
водство, в конце дело закроют. 

Все включились в повестку выборов 2024 и плевать на теракты.
 

BRIEF
Депутат Госдумы от ЕР Гурулёв после теракта в Петербурге призвал 

вернуться к понятию “враг народа”, а телеведущий Соловьёв предло-
жил вернуть в РФ смертную казнь.

 
Сладков+

ЧЕКИСТЫ! ДАВАЙ!! ВИДИМ, ВЫ МОЖЕТЕ!!! 
Или, как говорил великий режиссер из Донбасса Леонид Быков, - 

«мОгете»!!! Пошла жара - шпионов ловят уже каждый день. Это от-
лично.

 
Бутылка

В Москве задержан Игорь Полев - гендиректор сети японских хрю-
чевален «Нияма», который на протяжении года рассекал по Москве 
на хаммере с наклейкой «нет войне». 

Сообщают что его увезли под конвоем.
О нем мы уже писали ранее
Да, вы не ослышались, он ездил так год по Москве!
 

Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодня в беседе с корреспондентом Известий родили термин 

«украизм» - сиречь украинский государственный терроризм.
 

Царьград ТВ
42-й президент США Билл Клинтон, успевший за время своего пре-

бывания в Овальном кабинете нанести удары по Ираку, развязать во-
йну в Персидском заливе, уничтожить Югославию и добиться невоо-
бразимого прежде расширения НАТО в Восточной Европе, в интервью 
ирландскому телеканалу RTE заявил, что сожалеет о своем участии в 
получении отказа Украины от ядерного оружия в 1994 году.

А мог бы ещё и ядерный костёр в Европе подпалить, переживает 
друг Моники Клинтон (тоже его большое достижение — секс-скандал).

Впрочем, напрасно Билл переживает: снаряды с обеднённым ура-
ном уже на подъезде к Украине. Следом и ядерное оружие могут под-
везти. Именно об этом мечтают в Вашингтоне — ликвидировать Евро-
пу, чтобы не мешалась....

 
АРМАГЕДДОНЫЧ

Клинтону ДО ЗАРЕЗУ нужно было, чтобы советское ядерное оружие 
оказалось под контролем единого центра, с которым можно было бы 

https://t.me/rusbrief/106329
https://t.me/Sladkov_plus/7489
https://t.me/holmogortalks/28254
https://t.me/ctotoznayu/3598
https://t.me/tsargradtv/39833
https://t.me/oldhellboy/5733
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разумно взаимодействовать и о чём-то договариваться. Этим центром 
на постсоветском пространстве была и до сих пор остаётся Россия и 
только Россия. Почему? Да просто система власти у нас такая. Кадры 
такие. И люди во главе страны стояли и стоят на два порядка более от-
ветственные и компетентные, чем в остальных республиках бывшего 
СССР, на территории которых на момент распада страны было ядер-
ное оружие. Исключение - Назарбаев, но он и сам от него хотел изба-
виться. Что до Украины, та дикая смесь вороватости, наглости, жадно-
сти, амбиций и склонности к шантажу, которая характерна для киев-
ского режима сейчас, присутствовала у его лидеров всегда.

Оставить Кравчуку ядерное оружие? Не было у Клинтона таких идей 
ни на одну секунду. И ни у кого из американских военных на эту тему 
сомнений не было. Кому-кому, а этому нахрапистому идеологу-ком-
мунисту, перекрасившемуся в ярого националиста, как только он смог 
это сделать без риска для карьеры и собственной з-дницы, цену они 
знали, а неизбежной в случае такого развития событий ядерной вой-
ны с более чем высоким риском удара по Соединённым Штатам, не 
хотели, как не хотят этого удара и сегодня, хотя сделали и делают всё 
возможное, чтобы он произошёл. Впрочем, сегодня Клинтон может 
говорить что угодно. Он ещё застал Путина в самом начале его прав-
ления - самого лояльного по отношению к Америке и Западу в целом 
российского президента, который только мог быть в России... 

Превратить его в сегодняшнего Путина, у которого нет никаких ос-
нований для того, чтобы доверять американцам, было трудно, но объ-
единёнными усилиями президенты Соединённых Штатов с этой зада-
чей справились. Причём Байден только завершил дело - начал его как 
раз Клинтон. Так что говорить сегодня, что именно он когда-то сделал 
не так в вопросах ядерных переговоров с Украиной и Россией, дело 
бессмысленное. Всё он делал так, как хотел. Только идея его и всего 
американского политического истеблишмента состояла в том, что Рос-
сия не позднее 2000-го года развалится на части, как развалился Совет-
ский Союз. Она не сработала и тут вмешался фактор личности в исто-
рии - Путин помешал. Ну, а на это Клинтон может обижаться сколько 
угодно. Все претензии к Г-споду Б-гу.

 
Сергей Миронов

Бывший президент США Билл Клинтон (тот самый, при котором 24 
года назад натовцы напали на Югославию и разбомбили ее) признал-
ся: он сожалеет, что в 1994 году заставил Украину отказаться от ядер-
ного оружия.

Напомню, речь идет о Будапештском меморандуме, по которому 
из Украины были вывезены советские ядерные ракеты. Тогда США хо-
рошо понимали, что оставлять оружие массового уничтожения в ни-
щей постсоветской республике было себе дороже – оттуда оно могло 
попасть куда угодно. Как это происходило с многочисленными вида-
ми другого советского вооружения. Да и западный проект «анти-Рос-
сия», в которую потом так стремительно стали превращать Украину, в 
90-е был только в самом зародыше. Американцы после победы, как 

https://t.me/mironovonline/7100
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им казалось, в холодной войне рассчитывали взять под контроль Рос-
сию, ее оружие и ресурсы напрямую, без использования соседней ре-
спублики.

Теперь, когда стало ясно, что этот проект потерпел крах, «друг Билл» 
льет крокодиловы слезы. Разумеется, плачет он не об Украине, а о соб-
ственных упущенных возможностях. Ведь сколько можно было наво-
ротить, будь у киевского режима ядерное оружие! Украину приняли 
бы в НАТО, а военные базы альянса стояли прямо у границ с Россией. 

Но это все фантазии. В реальности разразилась бы ядерная война, 
из которой США точно не вышли бы победителями, а Украина прекра-
тила бы свое существование. Гарантировать ее безопасность мог толь-
ко нейтральный статус, который был утрачен в 2014 году после госпе-
реворота, инициированного Западом. Россия сейчас добивается его 
возвращения наряду с денацификацией и демилитаризацией страны. 
А мечтать о распространении ядерного оружия не только вредно, но 
и опасно – Зеленский не даст соврать.

 
Платон Беседин

Песков: «Кремль не комментирует ситуацию с арестом Трампа, по-
яснив, что РФ не может вмешиваться во внутренние дела США».

Ну да, США-то всегда уважает внутренние дела России. Всё должно 
быть легитимно. 

Вообще лучшее, на что решилась российская пропаганда - это по-
казать на Первом «Брата-2», а в конце ленты под «Гудбай, Америка» 
дать кадры погромов в США. Вот это было сильно!

Помните было такое?
 

Образ будущего
В ближайшее время Белый дом передаст Кремлю не только ульти-

матум по Гершковичу. 
Задачи американской дипломатии - заматовать Кремль различны-

ми угрозами – от наступления ВСУ до организации беспорядков в Рос-
сии.

Без участия Трампа конечно.
Проводником последнего американского предупреждения в бли-

жайшие дни станет Мевлют Чавушоглу: с турком Сергей Лавров встре-
чается на неделе.

Частично уже известно, что американцы хотят. Роберт Хабек и Майк 
Помпео в Киеве вчера многое из этого ультиматума обсуждали. Глава 
«Моссада» вскоре тоже посетит Киев, а затем Вашингтон. 

План частично выглядит так:
1. Остановка боевых действий.
2. Отвод российских войск из Харьковской, Херсонской, Запорож-

ской областей.
3. Полная демилитаризация Крыма.
4. Отвод российских войск от границы с Украиной на 500 км.

https://t.me/pbesedin/1844
https://t.me/obrazbuduschego2/13390
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5. Полная разблокировка украинских портов.
6. Признание РФ факта нападения на Украину, попытки окупации 

ее территории.
7. Передача по списку «военных преступников среднего и низшего 

звена (военно-политическое руководство не входит)».
8. Юридическое признание ЗВР фондом репараций Украине.
9. Ежемесячное снабжение Украины газом на $750 млн для вну-

тренних нужд и последующей продажи на период 10 лет.
10. Передача Крыма под протекторат ООН с последующим пересе-

лением туда еврейской общины Украины и стран бывшего СССР (пре-
имущественно хасидами Любавического культа).

11. Полная демилитаризация Беларуссии и Калининградской обла-
сти.

12. Выборы Президента, Госдумы и Президента Беларуссии под 
«полным контролем международного сообщества», то есть как в 1996 
году.

13. Ввод миротворцев Турции и КНР на ЛБС на весь период отвода 
российских войск и демилитаризации Крыма.

14. Отказ России от ТЯО и подписание ДСНВ и СНВ на условиях Ва-
шингтона.

15. Пакетные отмены ранее принятых законов и постановлений в 
России и Беларуссии, изменение Конституции, либерализация прав 
ЛГБТК+ сообщества, люстрация чиновничьего аппарата (частично), со-
кращение Минобороны, Росгвардии и Министерства внутренних дел 
на два порядка.

Ждем с нетерпением.
(Обещанное наступление ВСУ в этом контексте - поверхностно обо-

снованный аргумент).
 

ЖИВОВ Z
На севере Запорожской области активизировался фронт. Все очень 

серьезно, заявил в эфире телеканала «Таврия» военный блогер и жур-
налист Алексей Живов.

«Ребята наши работают, все готовы — снарядов достаточно, само-
летов достаточно, людей более чем достаточно на всех линиях оборо-
ны. Будем драться, бой покажет результат», — рассказал нам Алексей.

 
Илья Кива - ZOV КРОВИ

Режим Зеленского и НАТО к наступлению готовы и готовы хорошо. 
Сейчас, мне кажется, возникает у всех вопрос и впервую очередь у 

готовящихся наступать: готово ли высшее политическое руководство 
РФ реализовать свое право и обязанность защитить территорию Рос-
сии и остановить противника применением ТЯО ?!! 

Что несомненно сразу кардинально изменит расклад на поле боя, 
остановит любые наступательные действия и предотвратит захват За-
порожской АЭС и Российской территории, а главное - покажет Западу 

https://t.me/zhivoff/8718
https://t.me/The_Kyva/5174
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что ждёт в первую очередь Польшу и Прибалтику в случае продолже-
ния их участия в этой прокси-войне против России. 

Сегодня военнослужащие ВСУ тоже хорошо осознают, что весен-
нюю компанию им не пережить, а глобально их гибель уже ничего не 
изменит. 

Тревога, сомнения, ответственность и неотвратимость - застыли в 
весеннем воздухе над русской землей. 

Момент истины приближается для всех !!!
 

Логика Маркова
Наступление ВСУ. Предположительно. 1. 40 тысяч группировка со-

брана для удара. Это сообщает Рейтерс.
2. Направление удара вероятно - на Мелитополь - Бердянск - Крым. 

Подтверждение - именно в Мелитополе все время нарастают атаки 
террора. Мелитополь уже называют столицей террора.

3. Сроки? Никто не знает. Но, учитывая ненависть к православию, 
это может быть на пасхальную неделю или на страстную неделю. То 
есть с 9 по 23 апреля.

4. Особенность, - вместо авиации ВСУ будет использовать огромное 
число малых дронов, с гранатами, для атаки опорных пунктов армии 
России. Для управления этими малыми дронами в ВСУ будут исполь-
зоваться также подростки, которые специально обучены как операто-
ры дронов.

 
ЖИВОВ Z

Исходя из того, что я понял за последние дни, план больших воен-
ных начальников - отразить атаку на южном направлении, и… и все. 
А как было бы здорово, заготовить пару направлений для собствен-
ных стремительных контрударов, после того, как противник застрянет 
в растянутых коммуникациях под ударами авиации. Но верхи все же 
питают надежду, что Байдена Зеленского можно усадить за стол пере-
говоров, когда ишак Мыколка выдохнется.

 
Димитриев

По части грядущего украинского наступления все сходятся в что оно: 
- будет скоро
- будет направлено в сторону Азовского побережья 
- чревато большими потерями для ВСУ 
ВСУ получили некоторое количество вооружений, но у них нет та-

кого подавляющего превосходства, которое позволит прорвать обо-
ронительные линии в степи или безнаказанно высадиться на левом 
берегу. Там все позиции пристреляны, боеприпасы готовы, авиация 
накроет наступающих. Есть вариант, что  предварительно удар будет 
нанесен беспилотниками и высокоточной по аэродромам и логисти-
ке, но вряд ли он будет таким уж сокрушительным, чтоб лишить ВС РФ 
технического превосходства. 

https://t.me/logikamarkova/5907
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Потому наступающие украинские войска понесут большие потери. 
Притом, нужно понимать, что это сейчас уже не кадровые войска, как в 
начале, а преимущественно мобилизованные и добровольцы. И поте-
ри независимо от результата наступления будут иметь сильный психо-
логический эффект для украинского общества. Это тоже входит в план 
Киева, так как даст необходимую общественную поддержку мирным 
переговорам. 

 
Правый Григоров

«Охранители» пишут, что слова экспертов, военных, патриотов о 
предстоящем наступлении ВСУ это нагнетание паники. И что насту-
пать ВСУ не будут.

При том, что нагнетатели паники и деморализации действительно 
есть.

Скажу так. Наступление ВСУ ожидаем, готовимся к нему. Намерены 
нанести ВСУ поражение от обороны и перейти в контрнаступление.

Никаких договорнячков на горизонте нет. Защищаем родную зем-
лю. Будем освобождать ещё русские земли.

Противника оцениваем адекватно.
 

Образ будущего
Есть странное ощущение, что пружина событий сжимается. 
Всё вроде бы под контролем. Линия фронта стабилизировалась. Они 

пугают нашим наступлением. Мы опасаемся их контрнаступа. Фонды 
создаются, деньги выделяются, выборы по плану.

Но пружина событий, которые планово откладываются, все время 
сжимается.

Она обязательно разожмется.
Прогноз: гораздо раньше планового 2024-го.
 

GREY ZONE
Я уже ранее говорил и писал, что руководством Российской Федера-

ции предварительно принято решение о создании Добровольческого 
корпуса, по примеру 1-го и 2-го армейского корпусов бывших народ-
ных республик. Туда де-факто и де-юре должны войти всякие БАРСы 
и прочие околодобровольческие формирования, которые не находят-
ся в штате ВС РФ. По некоторым данным, туда хотят засунуть и «Группу 
Вагнера», пусть и для начала чисто де-юре, оставив внешнее управле-
ние. Но министр обороны и некоторые его заместители упорно ищут 
поддержки решения об «обезглавливании» одного из самых эффек-
тивных боевых военизированных соединений. 

Ныне об этом гласит и опубликованный доклад военной развед-
ки Великобритании, где отображены данные, что руководство страны 
ищут замену «Вагнеру» как структуре, в том числе из-за активной по-
зиции Евгения Пригожина, а также том, что тот решает возникшие во-
просы прямо и открыто, невзирая на субординацию, что очень сильно 

https://t.me/grigorov_prav/2480
https://t.me/obrazbuduschego2/13386
https://t.me/grey_zone/18033
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бьёт по самолюбию чиновников. В тоже время британская разведка 
резюмирует, что при всём этом, ни одна военная единица в данный 
момент пока не может конкурировать с «Группой Вагнера».

 
Байки из Спасской Башни

«Вопрос? Зачем США снижать ядерные риски, если их нет совсем. 
Как можно снизить то чего нет? Глупость. Вот когда установим полёт-
ные задания по городам США, вот тогда их можно снижать в обмен на 
снижения для России рисков от отмены поставок оружия США и НАТО 
на територию СССР».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»
 

Умный еврей при губернаторе
Задумался с утра... Сначала о Зеленском. Точнее, о том, в чем при-

чина нашего презрительного удивления: как же так, ведь он же актер, 
чем они думали. А потом до меня - есть такое немецкое слово дазайн, 
его надо говорить, когда знал-знал, а потом вдруг понял... Да, потом 
до меня дошло.

Зеленского не зря выбрали на роль супергероя запада, который 
сражается со злом. А мы не зря кажемся им страшным злом, самым 
страшным, какое может быть. Дело в том, что запад - это ведь и есть 
общество, построенное на обмане. Более того, состоящее из обмана. 
Общество, которое называется демократией, но в котором реальная 
власть, реальная возможность принятия решений и эта самая демо-
кратия существуют в разных плоскостях. Зеленский актер? Да, актер, 
достоверно, по Станиславскому играющий государственного деятеля 
и храброго полурослика против Мордора. А вот в Финляндии, к при-
меру, только что была такая премьерша Санна Марин. Девочка-при-
певочка с правительством из девочек- припевочек. Как может жить 
страна с таким правительством? Да легко, никакой опасности, если 
знать, что девочки отдельно, а решения о жизни этой страны - отдель-
но. В других кабинетах. 

Зеленский - актер, и все знают, что он актер. Мысль, что он играет 
роль, кем-то написанную, никого не удивляет. А вот, про, скажем, «гла-
ву европейской дипломатии Борреля» никто даже его реальной био-
графии не знает, погуглите, что про него известно. Но ничего, пред-
ставляет Европу на международной арене. Или еще Бербок немецкая 
в этом смысле хороша. Министр иностранных дел без нормального 
диплома даже,  без ничего. Демократия сделала ее лидером партии и 
членом правительства, да-да.  Зеленский актер, а Макрон, вроде как, 
нет. Труднее с ходу поверить, что он - не более чем марионетка. Но 
марионетка он ровно в той же степени, что и Зеленский. Просто для 
«молодой» демократии, точнее для народа, который использовали 
как расходный материал в борьбе с Россией, не стали заморачиваться 
и искать чего поинтереснее. Актера поставили, без затей.

Был такой французский философ Ролан Барт. Он написал дивную, 
нужную каждому, кто интересуется политикой и вообще устройством 
запада книжку «Мифологии». Прочтите из нее «Мир, где состязаются 

https://t.me/kremlin_bashnya/37879
https://t.me/governorsjew/6835
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в кетче». Кетч - это то, что в Америке называют рестлинг, поддельная 
борьба. Барт отлично показывает, что зритель этой борьбы захвачен 
зрелищем, сопереживает борьбе добра со злом во время представле-
ния, хотя он знает, что никакого настоящего события, никакой реаль-
ной борьбы не происходит, он смотрит представление, в котором рас-
писаны заранее каждое движение. 

Это и есть модель западного общества, очень точная: соревнова-
ние вроде бы есть, в нем участвуют герои, но в действительности все 
не так, и борцы знают, кто в какую минуту совершит бросок и получа-
ют деньги у одного хозяина. Кетч/рестлинг (Трамп, хорошо образован-
ный человек, был как-то «судьей» на таком представлении - отличный 
жест типа «я все понимаю») отличается от «демократии» запада толь-
ко тем, что демократия - более масштабное представление, которое 
не заканчивается. 

Да, но мы-то чем лучше? А тем, что мы не запад. Россия - логоцен-
тричная страна. Страна, созданная и существующая благодаря людям, 
по-настоящему верящим, что  начале было слово. Мы верим в слова. 
И империю Романовых, и коммунистическую империю, и демокра-
тию после 91 года мы построили по написанному - да, большей ча-
стью на западе - построили так, как написано и сказано. Вместо симу-
лякра, вместо обманки для доверчивых, построили всерьез. Правят 
у нас люди, имеющие настоящую народную поддержку - или те, кого 
такие люди назначают. Нету никаких кукловодов. Никакого двойного 
дна. 

Потому-то мы их страшный враг, ибо мы верим в то, во что верить, 
по их мнению, означает катастрофу, крушение всего. да еще и обвиня-
ем их во лжи, в то время, как ложь - это то, на чем и благодаря чему у 
них все держится. А теперь еще и ведем за собой против запада, с эти-
ми обвинениями на устах, 6/7 человечества. И человечество говорит 
западу: мы так вам верили! А вы, оказывается, врали нам всю жизнь.

 
Умный еврей при губернаторе

Еще про демократию. Многих наших поражает, что на избиратель-
ных участках многих стран Европы - и, между прочим, в Англии, и очень 
много где в США - нет ничего похожего на принятые у нас меры против 
подтасовок и «каруселей». Ни прозрачных урн, ни мест для наблюда-
телей, ни закрытых кабинок для голосования, ни, тем более, видео-
камер... Сарай, стол, на столе карандаш поставить галочку (стирай не 
хочу) что-то вроде мусорного ведра для бумажек-бюллетеней, не име-
ющих, кстати, никаких степеней защиты, размножай не хочу. 

Как же так, что ж такое? 
Для въедливых есть объяснение - это мол, от высочайшего уровня 

доверия к институтам демократии. Не то что у вас, сиволапых.
А на самом деле? А на самом деле это просто от того, что демокра-

тический ритуал отдельно, а реальная власть - отдельно. Нет нужды 
яростно противиться подтасовкам или столь же яростно подтасовы-
вать. Потому что нет разницы, кто из актеров получит приз за лучшее 
исполнение роли народного любимца. Кто лучше исполнит, тот и по-

https://t.me/governorsjew/6837
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лучит приз, но не реальное содержание властной позиции, на кото-
рую, вроде бы, претендует.

А бывает, что избирают не марионетку, а кого-то настоящего? Да, 
редко, но бывает. И это ставит под угрозу существование не демо-
кратии даже, а, подымай выше, сразу всей цивилизации запада. Вон, 
Трамп. Все по правилам, только одно не по правилам - не марионетка, 
а настоящий президент. И почти развалил Америку. (А теперь борьба 
с ним ее добивает, потому что люди вдруг видят, что их обманывали, 
нету демократии)

 
ГРИГОРЬЕВ

«Мы пока не сообщили никому, в чем заключается тот образ мира, 
который предлагаем мы. И я думаю, что непосредственная задача са-
мого ближайшего будущего – дать четкие ответы на вопрос: каким мы 
видим мир? До сих пор мы, в основном, говорили о наших интере-
сах. И это понятно - наша безопасность под угрозой, именно поэтому 
мы приняли решение о начале спецоперации. Но сейчас настало вре-
мя говорить о том, какой образ будущего мира мы предлагаем всем 
остальным».

Политолог Алексей Чадаев в эфире аналитической программы «Три-
бунал с Максимом Григорьевым» 

 
Политджойстик/Politjoystic

Военные НАТО придумали, как больше заработать  
…
Председатель Объединенного комитета начальников штабов Марк 

Милли: когда Россия победит, Америке придется удвоить оборонный 
бюджет, доведя его до 1,8 триллиона долларов.

…
То есть, сначала они выгребли бюджет под помощь Киеву, а теперь 

надо чтобы Украина проиграла, тогда можно пугать обывателей страш-
ной Красной Армией и заработать еще больше на бюджете.

 
Старая площадь

Сербия в середине июня проведет учения с США, — сообщил ми-
нистр обороны Сербии.

Будут отрабатывать бомбардировки Белграда? Что можно делать с 
американцами?

 
Сладков+

Изнасилование, порой, заканчивается свадьбой.
 

Larkin
У них эти учения с 2014 года шли, как мне подсказывают товарищи.
Тем обиднее.
 

https://t.me/maximgrigoryev/2540
https://t.me/politjoystic/31770
https://t.me/staraya/10161
https://t.me/Sladkov_plus/7485
https://t.me/larkin_doc/11834
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Что-то знаю / Павел Данилин
Абсолютно уникальная ситуация в ООН!
Лондон заблокировал трансляцию встречи СБ ООН по детям из Укра-

ины. Право таковое у него было, но этим правом почти никто и никог-
да не пользуется в СБ ООН. 

Причина ясна - Великобритания очень боится того, что правда о том, 
как русские спасают детей, а украинские нацисты их, наоборот, убива-
ют, вырвется наружу, и о ней будет знать весь мир. 

Пример политически мотивированной и небывалой в дипломати-
ческой практике цензуры.

 
АДЕКВАТ Z

Выступление Путина на вручении верительных грамот большой 
группе послов особенно характерно тем, что всем недружественным 
странам из этой группы, от американцев до последней Дании, в раз-
ных выражениях было адресовано совершенное одно и то же.

Конфронтация - ваш выбор, а не наш. Продолжение и тем более 
углубление этого курса ведет вас и весь мир к опасности. Отвернуть и 
попуститься еще не поздно. Мы готовы работать над восстановлени-
ем отношений, но строго равноправных и строго на взаимной основе, 
и возможный отказ от такой работы будет опять-таки вашим выбором. 
Со своего же стратегического курса на многополярность, понимаемую 
в том числе как категорическое отрицание чьего бы то ни было доми-
нирования, мы не свернем ни при каких обстоятельствах, включая лю-
бые варианты ваших дальнейших решений и действий. Услышьте это 
лишний раз - и не говорите, что не слышали.

Повторено, с поправкой на повод и вытекающую из него форму из-
ложения, то, что говорилось не раз и не два. Повторено потому, что 
повторять эти вещи надо регулярно и с величайшим терпением. Непо-
средственные адресаты могут продолжать пропускать их мимо ушей 
сколько угодно, но весь остальной мир слышит нас прекрасно - и вто-
рой год подтверждает делом, что наша оценка событий и перспектив 
ему куда ближе, чем противника.

 
BRIEF

Китай не поддерживает Россию в спецоперации на Украине, а заяв-
ление о «безграничной дружбе» между странами — «это риторический 
прием», заявил New York Times посол Китая в ЕС Фу Конг. Пресс-секре-
тарь президента РФ Дмитрий Песков, комментируя высказывание ки-
тайского дипломата, заявил, что в Кремле ориентируются «на содер-
жание и дух тех контактов, которые состоялись между президентом 
Путиным и председателем Си еще недавно в Москве».

 
Образ будущего

Для Китая все слова о дружбе - «риторический прием».
Нужен ли такой союзник? 
Нужен, пугать им запад. Потому что для России дружба с Китаем это 

https://t.me/ctotoznayu/3599
https://t.me/politadequate/7397
https://t.me/rusbrief/106464
https://t.me/obrazbuduschego2/13387
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тоже риторический прием в дипломатии. Не более.
 

Юрий Баранчик
Зачем реагировать на явный вброс от западных ЦИПСО? Ложечки, 

несомненно, найдутся, а осадок может остаться. Тщательней надо со-
блюдать правила информационной гигиены. Сколь долго мы еще бу-
дет верить на слово всяким нью-йорк таймс, рейтер, блумбергам и 
т.д.?

 
Стрелков Игорь Иванович #КРП

В общем - кто-то врёт. То ли товарищ Си соврал Владимиру Влади-
мировичу и (по традиции) - «поводил его за нос». То ли наши СМИ 
врут, что «россияне с китайцем - братья навек» (что более чем веро-
ятно - наши казенные СМИ врут почти всегда), то ли соврал посол Ки-
тая при ЕС. Узнаем мы довольно скоро: если посол соврал и дезавуи-
ровал, таким образом, заявления самого главы КПК, - его очень скоро 
отзовут. Если-же не отзовут...  сами понимаете...

 
Лев Вершинин

БЛИЦ ПО ПОВОДУ ВБРОСА
Поскольку блиц делал в спешке, не имея времени, даже побриться 

не успел, за что извиняюсь. Теперь по пунктам, с дополнением, пото-
му что успел кое с кем поговорить:

(а) статья в  NYT  - вольный пересказ. Цитаты надёрганы и вырваны 
из контекста. Послом не сказано ничего, что не звучало бы раньше, 
но соавторы, пересказывая, нашли нужные им формулировки.  Обыч-
ный журналистский причем, чтобы сделать «джинсу», но не подста-
вить редакцию под публикацию опровержений.

(б) То есть, бой в фанфары накануне визита Макрона, фон для за-
падного читателя; примерно так накануне визита тов. Си в Мск.  Что 
реально сказал накануне Фу Цун можно посмотреть тут, - Гугль в по-
мощь,  - и согласитесь, совсем другое дело. А что посол КНР в ЕС не 
рычит, так это понятно.

(в) Лично я рекоменую читать не явную «джинсу», а официальные 
заявления, например, по вчерашним переговорам тов. Ли Цяна (выше 
почти некуда) и г-на Мишустина. Тут все конкретно, и полностью под-
тверждает тот единственный для РФ позитив, на который я заклады-
ваюсь.

В заключение, рискну предположить, что «европейский поход» в 
КНР будет провальным.

 
Друид

Визит президента Франции Эммануэля Макрона и председателя ев-
ропейской комиссии Урсулы фон дер Ляйен в Китай открывает для Пе-
кина новое окно возможностей, но вряд ли позволит кардинально по-
менять позицию Поднебесной по отношению к СВО. Китай сам заин-
тересован в завершении СВО, но она должна завершиться на услови-

https://t.me/barantchik/9217
https://t.me/strelkovii/4411
https://t.me/putnik1lv/3057
https://www.nytimes.com/2023/04/05/world/europe/eu-china-embassador-russia-fu-cong.html
http://eu.china-mission.gov.cn/eng/mh/202304/t20230404_11054290.htm
http://www.chinadaily.com.cn/a/202304/05/WS642cb13ea31057c47ebb860e.html
https://t.me/wisedruidd/5557
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ях России, а не США.
Франция и дипломатические способности Э. Макрона работают на 

формирование альтернативного от американского пути дипломати-
ческого решения конфликта. В этом плане у Китая и Евросоюза может 
быть немало точек соприкосновения, однако США будут жёстко кон-
тролировать своих саттелитов. Обсудить траектории им позволят, но 
приниматься будут только те решения, которые выгодны США. 

Сам факт диалога можно приветствовать, однако вряд ли стоит ждать 
каких-то кардинальных изменений. Российское руководство суверен-
но в своих решениях и не стоит преувеличивать фактор Китая, кото-
рый, якобы, способен прекратить конфликт быстро. Эта точка зрения 
проукраинских пропагандистов, которую не стоит принимать всерьёз.

В этом плане прогноз по итогам визита: экономическая повестка 
будет двигаться. Режим поиска точек соприкосновения будет актуа-
лизирован, некоторое смягчение в сторону диалога также возможно, 
но по СВО никто ни о чём не договорится. Китай останется на прежних 
позициях в отношении России и Украины.

 
Контора Пишет

США создадут четыре новых военных базы на Филиппинах и пла-
нирую вернуть боевой и численный состав ВМС к размерам холодной 
войны.

<...>
Эти пункты базирования призваны усилить присутствие США в ре-

гионе и улучшить военную логистику ВМС США при подготовке к воз-
можному конфликту с Китаем из-за Тайваня. В настоящее время реа-
гирования ВМС США от получения сигнала до прибытия в район бое-
вых действий составляет около 10 суток.

 
Логика Маркова

Визит Макрона в Китай будет очень активным. Главная цель Макро-
на - обмануть главу Китая Си. 

 Макрон будет уговаривать Си просто позвонить Зеленскому. Это 
нужно США и ЕС, чтобы навязать миру свое видение украинского кон-
фликта как войны России и Украины. И для этого нужно добиться, что-
бы Китай согласился показать всем, что он воспринимает Зеленского 
как лидера Украины, а не как марионетку США. 

За это Макрон будет обещать Китаю, что ЕС в этом случае будет не 
отвергать мирный план Китая, а рассматривать его серьезно. 

Это требование к Си и это обещание Си Макрон уже согласовал с 
США. 

Искушение для Си большое. Ведь мирный план выдвигается Кита-
ем для утверждение своего лидерства среди нейтральных стран.

Но Си же и понимает, что Макрон и ЕС и США обязательно обманут. 
Удастся ли Макрону обмануть Си? «Просто позвони в Киев!» Так бу-

дет сегодня много раз говорить Макрон в Пекине. 

https://t.me/Contora_Pishet/6397
https://t.me/logikamarkova/5902
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А Макрон за это получит от США поддержку в том, чтобы получить 
очень важный пост типа главы ЕС или главы НАТО после отставки.

 
Логика Маркова

В ЕС политики зациклены на идее звонка лидера Китая Си Зеленско-
му. Об этом заявил посол Китая в ЕС Фу Цун. Это ещё одно подтверж-
дение того, о чем мы писали выше,  - главная политическая цель визи-
та Макрона в Китай, - 

1. уговорить Си позвонить Зеленскому, 
2. Тем самым признать, что Зеленский лидер Украины, а не марио-

нетка Америки.
3. Тем самым признать, что Америка не оккупант Украины и не глав-

ный виновник войны.
4. Тем самым признать, что война на Украине это результат вторже-

ния России, а не результат политики США. 
5. Для этого Макрон соблазняет Си признанием мирного плана Ки-

тая со стороны США. 
Коварнейший план. ЕС сейчас поэтому зациклены на этом звонке. 

Звонок Зеленскому стал бы крупной уступкой Китая Западу. Битва идёт 
за этот звонок.

 
Юрий Баранчик

Польша начала осторожный зондаж по вопросу получения тактиче-
ского ядерного оружия

Об этом сообщил советник по безопасности президента Польши Ан-
джея Дуды, Яцек Севьера. По его словам, Польша потенциально была 
бы готова расширить свое участие и сотрудничество в рамках ядерно-
го сдерживания НАТО и взять на себя ответственность. Можно начать 
с тактического ядерного оружия воздушного базирования.

Когда Яцека переспросили - хочет ли он, чтобы Польша имела ядер-
ное оружие на своей территории, тот ответил: «Дело не в чувствах, а в 
расчетах».

Всё верно. Польша – это Украина №2. Если киевский режим не оси-
лит нанести сколько-нибудь заметный урон России, то на европейском 
театре Первой глобальной войны будет введена новая фигура. С луч-
шей, чем украинская, экономикой, отмобилизованной промышленно-
стью, достаточно милитаризованная и русофобская. И, с выходом про-
тивостояния на новый уровень, появление ядерного оружия у Польши 
дело практически решенное. Пока что тактического, разумеется.

 
Логика Маркова

Поезд, на котором Зеленский ездил в Польшу, «богато». Пошлый 
вкус у Зеленского. А учитывая, что по приказу Зеленского сотни солдат 
ВСУ гибнут каждый день в Бахмуте, и учитывая, что специально не за-
бирают тела убитых солдат ВСУ, чтобы не платить деньги семьям уби-
тых Зеленским солдат ВСУ- то это кричащее золото, - просто оскорбле-

https://t.me/logikamarkova/5908
https://t.me/barantchik/9206
https://t.me/logikamarkova/5904
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ние семей погибших солдат ВСУ
 

Vоенкор Котенок Z
Гимн Украины перед Королевским замком в Варшаве в честь визи-

та кокаинового клоуна. Жертвы Волынской резни переворачиваются 
в гробу. 

Впрочем, Моравецкий их продал по хорошему курсу. Превращение 
страны в хаб для военных и гуманитарных поставок - дело очень вы-
годное. Особенно, когда эти поставки активно «пилит» сам получа-
тель.

 
Vоенкор Котенок Z

«Гетьмана» Зельца с любовью и оркестром встретили в Варшаве. И 
это нормально, когда хочешь порадовать своего вассала. Фраза Зелен-
ского о том, что «в будущем между нашими народами не будет суще-
ствовать никаких границ: политических, экономических и — что очень 
важно — исторических», пришлась по сердцу польской элите. Грезы о 
Ржечи Посполитой «от можа и до можа» начинают сбываться наяву.

Фактическое присоединение Украины к Польше надо считать делом 
решенным, осталось все оформить юридически и утрясти проблемы 
с Румынией и Венгрией, которые тоже хотят приобрести новые тер-
ритории. Однако разрулить ситуацию с венграми и румынами Зелен-
ский пока не смог. Препятствием здесь является и жадность Польши, 
отнюдь не горящей желанием с кем-нибудь делиться куском украин-
ского «пирога».

Восточную Европу еще ждут горячие денечки (вплоть до военного 
противоборства между натовскими странами), когда счета нацистской 
Украине выпишут Венгрия и Румыния. Они уже давно бы аннексиро-
вали «свои» части «украинских» земель, но вынуждены сдерживать-
ся, боясь окриков из Вашингтона и Лондона.

Получается, «ще не вмерла Украина», но уже закончилась. Осталось 
лишь выяснить, кто от этого получит наибольшие дивиденды.

 
Илья Кива - ZOV КРОВИ

Зеленский приехал в Польшу подтвердить гарантии и сверить часы!!! 
Он хочет быть уверен, что если наступление ВСУ провалиться и посы-
пется фронт, ему будет куда бежать и поляки введут свои войска на 
территорию западной Украины.

 
Readovka

Варшава и Киев подписали меморандум о совместном производ-
стве боеприпасов — Польша наращивает свое участие в конфликте

Зеленский, во время своего польского вояжа подписал с премьер-ми-
нистром Моравецким соглашение о совместном производстве 125-
мм танковых боеприпасов. Однако на территории какой из стран бу-
дет располагаться производство — неизвестно. Также польский глава 
правительства заявил и о покупке незалежной БТР Rosomak.

https://t.me/voenkorKotenok/46556
https://t.me/voenkorKotenok/46569
https://t.me/The_Kyva/5175
https://t.me/readovkanews/56297
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Такие шаги Варшавы свидетельствует о еще большем участии в кон-
фликте. И не понятно, каким именно образом Украина собирается 
расплачиваться за оказанную помощь. Ранее Варшава анонсировала 
передачу Киеву 14 старых советских истребителей МиГ-29, при этом 
самолеты, модернизированные по стандартам НАТО, страна решила 
оставить себе.

 
Логика Маркова

Зеленский в Польше. 0. Ни о каких переговорах с Россией Зеленский 
конечно, не говорил. 

1. Обсуждалось наступление ВСУ и какие поставки оружия еще для 
этого нужны. 

2. Обсуждалось тактически, - отлов украинских мужчин в Польше и 
на границе с целью передачи их украинским военкоматам для моби-
лизации.

3. Стратегически- воссоздание Речи Посполитой. Прыжок в 16 век, 
ведь в 17 веке русские на Украине восстали против Польши и воссо-
единились с Россией. Вот Зеленский и Польша хотят повернуть исто-
рию вспять. 

4. В 21 веке Речь Посполита будет иметь форму конфедерации Поль-
ши, Литвы, Украины, Белоруссии, и отторгнутых от России ее западных 
и южных регионов.

5. Проект называется Интермариум, по латински Междуморье. Вот 
его реализацию и обсуждал Зеленский в Варшаве.

 
Илья Кива - ZOV КРОВИ

Дуда вручил Зеленскому Орден «Белого Орла» за возвращение (сда-
чу) западных областей Украины, а главное - Львова, Польше. 

Это высшая награда у Шляхты.
В ближайшее время на эту территорию зайдут польские войска. 
P.S. Ну что, правые, трахнул вас наркозависимый еврей ?!!! Загнал 

на бойню и трахнул, бараны тупые!!!! 
Теперь поляки вас точно всех вырежут, а евреи проконтролируют 

чтоб никто никуда не сбежал!!!! 
«Еврейские погромы», «Волынскую резню» и Бандеру вам никто 

никогда на простит. 
Для вас все только начинается, будете скоро молить русских о сво-

ем спасении.  
Батько ваш Бандера …. тупое стадо! ))))))
 

МАРДАН
Зеленского в Польше наградили орденом Белого Орла. 
Это высшая государственная награда Польши, один из старейших 

польских орденов, основанный в 1705 году.
Самое забавное, что в 1705 году ее получил знаменитый гетман пре-

датель Иван Мазепа

https://t.me/logikamarkova/5905
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Книга Носовича

Польша Украину в своём составе не переварит. Даже в размерах 
Западной Украины. Ни в виде Конфедерации, ни в каком ином виде. 
Дважды уже пыталась, и дважды это заканчивалось гибелью государ-
ственности. Третья Речь Посполитая с украинцами в своём составе за-
кончит тем же, что и первые две

 
Царьград ТВ

Джон Кирби в эфире с несколько странными заявлениями:
Сначала он сообщает о том, что Белый дом не поощряет удар Кие-

ва за пределами Украины и не предоставляет ему средства для таких 
вылазок, а затем заявляет, что Белый дом даёт возможность Киеву на-
носить удары по регионам, присоединившимся к России.

Всё, как всегда: когда Вашингтон говорит, что он чего-то «не дела-
ет», это означает, что он именно это и делает. Этакий шизофрениче-
ский дуализм в американском исполнении.

 
Андрей Медведев

В России разработано учебное пособие по классическому украин-
скому языку для начальных классов, рассказал ТАСС первый замести-
тель министра просвещения России Александр Бугаев.

А вот я бы хотел понять, что такое «классический украинский язык»? 
Ну вот просто с учётом того, что лет сто назад никакого такого языка 
просто не существовало. Был говор, были варианты кодификации. 

Но язык это немного другое. 
Что хотят детям-то предложить? Какой вариант? Язык Пантелеймо-

на Кулиша? Михаила Драгоманова? Язык, который сочиняли киевские 
театралы и громадяне в конце 19 - начале 20 века?

Львовский классический вариант? А какой львовский? Если тот, что 
сочинили местные «народники» в 19 веке под чутким руководством 
австрийских чиновников, то его даже тогдашние украинствующие по-
литики не знали. Просто не понимали. 

Если классический львовский диалект, то это обычный русский язык. 
Почитайте работы Осипа Мончаловского или «Талергофский альма-
нах». Да, во Львове люди говорили на русском. И считали себя русски-
ми, это австрийцы их называли «русины». Русины это не субэтнос. Это 
русские люди. 

Да, кстати, львовские «украинцы» тоже в большинстве говорили на 
русском, а «украинский» учили. 

Так вот какой язык детям хотят втюхать? А главное, зачем??? Если 
это даже вариант украинского, которым писал, скажем, Остап Вишня, 
то это язык, порожденный большевиствкой украинизацией. И получа-
ется полная биполярка.

Одной рукой боремся с «Украиной имени Ленина», другой - укре-
пляем её же.

https://t.me/nosovichchannel/2058
https://t.me/tsargradtv/39911
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Я не то, чтобы ворчу или удивляюсь. Я хочу логику действий понять. 
Если она тут есть.
 

Поэзия и книги Дмитрия Мельникова
Украинский язык в начальных классах средней школы? Вы серьез-

но? 
А почему не полабский или нижнелужицкий?
Нашим детям не нужен украинский язык - какую бы из его разно-

видностей чиновники из Министерства просвещения, собравшись тес-
ным кружком, ни обозвали «классическим».

Русские/русскоязычные дети - носители языка максимального куль-
турного объема, тысячелетнего исторического диапазона и огромных 
возможностей, которые дает русскому языку его синтетический флек-
сивный строй. В гимназиях, советских и российских школах учили и 
учат языки, сопоставимые по своему смысловому, понятийному, на-
учному, художественному etc. содержанию с русским. 

Это языки, на которых думают и говорят сотни миллионов людей 
по всему миру.

Такой подход в обучении детей иностранным языкам совершенно 
органичен, закономерен и проверен столетиями.

Но зачем младшим школьникам украинский?
 

Эдвард Чесноков
На освобождённой территории Германии будет изучаться краткий 

курс истории НСДАП, а дети по утрам будут петь «Хорст Вессель», со-
общил нарком народного просвещения СССР (газета «Правда», 1945 
год).

 
Хроники заката цивилизации

Кстати, по поводу «учебника классического украинского языка», ко-
торый очень быстро и старательно подсуетились создать наши чинов-
ники от образования (которым наплевать на Россию и ее народ, важ-
но лишь отчитаться в графе - многонациональная дружба) не могу не 
напомнить, что язык первого печатного произведения опубликован-
ного в Галиции на галицийском диалекте русинского населения - «Ру-
салка Днестровая» (1837 год), это обычный русский язык, с небольши-
ми диалектными вкраплениями. Читать эту книгу русский может без 
проблем, а вот для «украинца» ее надо переводить - иначе непонят-
но.

Но даю гарантию в учебнике будет совсем не этот язык, а язык соз-
данный из русского диалекта, к которому в конце XIX и в ХХ веках ста-
рательно добавили иностранные, преимущественно польские слова, 
чтобы он как можно больше был не похож на русский. В общем ин-
тересно выходит - речь галицийца в 1837 году - это русская речь, а 
сейчас, некое полонизированное лингва-франка, лингвистический ка-
давр, созданный для дерусификации.

https://t.me/Dmitry_Melnikoff_Poetry/1439
https://t.me/chesnokmedia/11039
https://t.me/aeternahistoria/1144
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Умный еврей при губернаторе

НАЗАД В СССР: ДЕТЯМ ДОНБАССА ПРЕДЛОЖАТ УЧИТЬ ЯЗЫК ИХ 
УБИЙЦ?

Нужен ли русским людям на юго-западе России учебник украинско-
го языка? Кого из русских людей нужно взять и зачем-то начать назы-
вать украинцами? Вот такие вопросы возникают, когда пытаешься ис-
полнять однажды принятый закон об изучении родных языков

В России готово учебное пособие по украинскому языку для учени-
ков младших классов. Учебник для учеников средней школы еще не 
создали, но он находится в разработке. В ближайшем будущем – оче-
видно, с 1 сентября 2023 года – украинский язык можно будет изучать 
в школах ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской областей как родной 
язык или в качестве факультатива.

Документы на украинском? Кому это нужно?
Это сообщение вызвало, скажем мягко, неоднозначную реакцию 

среди граждан России. Или, скажем просто и без затей, новость вызва-
ла у многих возмущение. Как же так? Разве не с Украиной мы сража-
емся? Разве не под флагами «незалежной», где кота велено называть 
кит, а измену зрадой, нас убивают в Донбассе? Разве не запрещали и 
не преследовали на Украине русский язык? И, раз это правда, извест-
ная всем, и мы знаем, за что и против чего воюем, разве справедливо 
изучение украинского в русских школах? Да и не просто несправедли-
во это. Это прямо кощунственно по отношению к памяти павших геро-
ев.

 
Игорь Караулов

Надо увеличивать количество встреч с поэтами. И бойцами. Вот Ар-
тис - поэт и боец. Тут не увеличивать, а хотя бы одну встречу с ним про-
вести. Так-то он нарасхват должен быть: только что с фронта, кучу сти-
хов привёз. 

А за счёт чего ещё увеличивать? Долгарева загружена по полной. 
Ревякина тоже трудится. Я вроде свободен, но меня не хотят.

 
Илья Кива - ZOV КРОВИ

В Николаевской области сожгли православную церковь. 
Пока сожгли без людей. Но это только начало. Сейчас на Украине 

начнётся системный процесс поджогов церквей националистами и 
рано или поздно в них будут заперты люди. 

Все это спланировано и согласовано Зеленским, задача разжечь не-
примиримую религиозную ненависть и бойню !!! 

Я вам раньше сообщал, что скоро начнут сжигать…
 

Open Ukraine| Открытая Украина
Николаевская область, поселок Новополтавка, бандеровцы сожгли 

православную церковь… ранее их к этому призвал бандеровец Кор-

https://t.me/governorsjew/6839
https://t.me/karaulovnews/2789
https://t.me/The_Kyva/5181
https://t.me/OpenUkraine/36554
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чинский. Президент еврей, Зеленский именно этого и добивается.
Очень хочется услышать комментарии лидеров еврейских общин 

об антиправославной политике Зеленского. Хорошо бы услышать мне-
ние понтифика

 
Образ будущего

Сергей Собянин был вынужден вмешаться в конфликт вокруг стро-
ительства мечети в Косино после того, как резкой критике противни-
ков стройки подверг Рамзан Кадыров.

Мечеть будет на новом участке. Судя по объяснению Собянина (мол 
решения же даже не было, только слушания), он не особо вникал в си-
туацию. Пришлось вникнуть.

 
Kadyrov_95

Как я и говорил, любую проблему можно решить дипломатическим, 
разумным путем. Пока одна часть провокаторов призывала на митинг, 
а вторая часть провокаторов давила клавиатуры в комментах, чинов-
ники решали проблему. И решили. 

В России проживает около 30 миллионов мусульман. Естественно, 
мечети просто обязаны быть в местах их проживания, как и церкви и 
сооружения других конфессий. И не только в Москве, но и в других ре-
гионах. Это национальная политика, которая в нашей стране реализу-
ется на высшем уровне благодаря в первую очередь президенту Вла-
димиру Путину. 

Я разговаривал с мэром Москвы Собяниным по этому вопросу. От-
даю должное дорогому БРАТУ Сергею Семеновичу, это чуткий поли-
тик и хозяйственный градоначальник, который нашёл замечательное 
решение, устраивающее всех. Мечеть будет построена ближе к цен-
тру Москвы, в парковой части, в месте, куда прихожанам будет удоб-
нее добираться на метро или наземном транспорте.

Призываю всех не идти на поводу у провокаторов, не раскачивать 
эту тему. 

Выражаю благодарность Сергею Семеновичу
 

Холмогоров
Чем значима история с мечетью? 
Если до того в общественном сознании существовало только две по-

зиции: многонациональско-ваххабитская: мусульмане могут в России 
всё и ничего вы им не сделаете, и скинхедская - будем биться с ними 
до последнего, потому что они (дальше длинный перечень непечат-
ных эпитетов), то теперь сформировалась и выяснилась третья, совер-
шенно справедливая позиция.

Мусульмане многочисленная и уважаемая конфессия России, име-
ющая и все законные права и привилегии традиционной религии. Но 
решать свои вопросы за счет Православия и православных, «по бес-
пределу» она не может, так же как православные не решают своих во-
просов за счет мусульман. И если кто-то потерял голову и решил по-

https://t.me/obrazbuduschego2/13392
https://t.me/RKadyrov_95/3505
https://t.me/holmogortalks/28261
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беспредельничать, то русские и православные вежливо, но твердо его 
осадят. А все вопросы мы можем решить на основе взаимного уваже-
ния и компромисса.

Именно таким путем и создается великая держава, охватывающая 
разные этносы и религии в едином и прекрасном Русском Доме, на 
территории которого можно строить, но нельзя строить разрушая рус-
ские святыни.

Кажется на этом согласны сегодня все.
А преждевременно обрадовавшимся украинским пропагандистам 

больно дали по ушам.
 

Друид
Примирительный выход в свет Сергея Собянина по поводу строи-

тельства мечети в Косино нельзя назвать своевременным. Потому что 
провокация удалась, хоть и неполноценно. Православные и мусуль-
мане затаили друг на друга обиду. 

Поэтому, если зачинщики провокации (явно не православные мо-
сквичи) не будут наказаны, даже непублично, ситуация повторится. 
Только уже в большем масштабе и с непредсказуемыми последствия-
ми.

 
Политджойстик/Politjoystic

Ключевое этого дня. Насыщенный он был, не мог раньше написать. 
Они (амеры) на ниспадающей траектории, мы на восходящей. Но, что-
бы страна жила, не надо сейчас шуршать с бюджетами, не надо искать 
прибыли в карманах через гос/заказы. Отдохните, господа казнокра-
ды, годик - два, а потом шуршите дальше. Сейчас малейшие подозре-
ние - и вы в конверте отправляетесь в небытие.

 
Александр Жучковский

«Мы должны там (в Крыму) полностью закрыть все, что касается 
российского культурного пространства. Должны искоренить все рос-
сийское. Там должно быть только украинское культурное простран-
ство», – говорит так называемый Подоляк.

Процитировал не для того, чтобы показать очередной раз, какие 
они плохие. Доказательств не нужно, мы уже воюем – свирепо и же-
стоко. Этими заявлениями украинцы не дают многим из нас (особен-
но в Москве) забывать о том, что это война на истребление.

Я не могу поверить в окончательную возможность договориться не-
ким «умеренным силам» (после того как радикалы, дескать, навоюют-
ся или закончатся). Локальные договорённости, конечно, будут – без 
них «длинные» войны не обходятся – и надеюсь не хасавюртского и 
не минского формата. Но в окончательный мир с ними – нет, не верю. 
Это война на истребление. По крайней мере на истребление всех, чью 
точку зрения выражает Подоляк.

 

https://t.me/wisedruidd/5560
https://t.me/politjoystic/31777
https://t.me/juchkovsky/3524
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Что-то знаю / Павел Данилин
Мыхайло Подляка из не помню там какого офиса кровавого клоуна 

Зеленского, то ли скрысятничал у начальника героина, то ли принял го-
рилки, и решил, что он по однокоренному - херой. А хероям, как гово-
рится, сала. И вот, Мыколка Подляка разразился комментариями про 
Крым. Из которых следует, что во влажных мечтах Подляка уже пыта-
ет и вешает население русского полуострова.

Надо сказать, что его предшественники из порошенковской банды 
были куда умнее. Вот, классическое: «Давать мразям любые обеща-
ния, а вешать их будем потом». Произнес Борис Филатов. И многие в 
Харькове тогда поверили. А сейчас локти кусают и ждут, пока Россия 
придет. Те, кто дожил.

Подляка же даже не скрывает, что просто собирается вешать без 
всяких.»обещаний мразям». Не то, чтобы крымчане об этом не знали, 
но еще одно свидетельство нечеловеческой сущности нацистского ре-
жима - налицо.

 
GREY ZONE

«Киев готов к переговорам с Москвой по Крыму, если украинские 
войска дойдут до его границ» — гласит заявление офис президента 
Украины

Глядя на то, что делает, а точнее не делает руководство Российской 
Федерации – я не удивлюсь. Не удивлюсь, если дойдут. Не удивлюсь, 
если мы сядем за стол переговоров. Не удивлюсь, если Крым сдела-
ют территорией с двумя администрациями – русской и украинской 
(~Кипр). А также демилитаризованной зоной, где первое время со-
блюдение договорённостей будут контролировать миротворческий 
контингент сформированный на базе вооружённых сил Турции. Я уже 
вообще ничему не удивлюсь.

 
Джига на могиле

Ого, у Бульбы автор поменялся.
Стилистика не та. И высказанное в последнем посте противоречит 

опубликованному ранее.
Отжали? Сам передал? Или кто-то ведёт пока за Бульбу?
 

Ronove.media
Кстати, он же вполне мог реально продать свой канал после деано-

на. Бабок он стоит приличных, самое время по-тихому съебать в за-
кат. Хотя, скорее всего, если деанон верный, то никакую сумму ему не 
предлагали, а просто сделали предложение, от которого нельзя отка-
заться. 

Но факт на лицо — автор последнего текста с 90% вероятностью не 
тот самый Бульба (хотя бля, сколько раз говорили, что старый Бульба 
умер, да здравствует новый, черт ногу сломит, пока откопаешь перво-
начального автора из 2020 года). Попытки в нативность и оригиналь-
ный стиль себя не оправдали, копирайтер плохо знает Бульбу (и со-

https://t.me/ctotoznayu/3600
https://t.me/grey_zone/18047
https://t.me/dancingrussians/1289
https://t.me/bulbe_de_trones/5052
https://t.me/nutletters2/587
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всем не знает про Бульбач, о чем тут вообще можно говорить тогда, 
дайте денег другому литературному негру)

P.S. Поправляют, что видели Бульбу еще в 2018 году.
 

Джига на могиле
Татарского взрывают, Бульбу деанонят и заставляют передать ка-

нал, появляется «клуб рассерженных патриотов», включающий кото-
рый год странным образом без видимых последствий всех в РФ кри-
тикующего Игоря Ивановича.

Кто-то в преддверии чего-то решил взять под контроль целевую груп-
пу патриотически настроенных граждан, которых может разочаровать 
ход войны с Украиной?

 
ЖИВОВ Z

От разного рода ждунов и украинствующих часто можно слышать, 
навязанный киевскими политтехнологами штамп: «Вы, на нас напа-
ли…».

Специально для неумных пролетарских детей Украины поясняю: ни-
каких «Вы» после денонсации договора о дружбе и сотрудничестве с 
Россией, нет.

Вы настолько тупорылые, что не понимаете простейших вещей: 
Украина - горькая отрыжка советского союза, юридической статус и 
безопасность которой, держалась на этом самом договоре. Который, 
в том числе, гарантировал «вам» государственную субъектность. По-
тому что Ваша субъектность происходит от решения Советских/Рос-
сийских властей.

А теперь вы просто шайка сепаратистов имени Бандеры, а что там 
думают о вашей субъектности паны из шляхты и немчура, нам перпен-
дикулярно. Ваше существование гарантировалась этим договором, из 
которого вы демонстративно вышли в 2019 году.

Нет договора, нет государственности. Нельзя напасть на то, чего 
юридически не существует. Вы обычный кривой самозахват из дерь-
ма и палок типа ларька с водкой, который предприимчивые мерзавцы 
строят на временно опустевшей без хозяина земле.

https://t.me/dancingrussians/1290
https://t.me/zhivoff/8730
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ШЕСТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Кругом враги и шпионы,
• Нужно ввести смертную казнь,
• Украинское наступление,
• Статья в Bild про красные линии,
• Заседание Совбеза,
• Макрон в Китае

Нам пишут из Янины
Чем яростнее сейчас вот такие тексты, тем больше будет потом ахуй, 

когда Трепову обменяют.
И вытащат её укропы не потому, что хотят о ней позаботиться, не 

потому что что-то ей обещали и хотят исполнить, а потому что инстру-
ментом надо пользоваться до конца. Она должна не только отрабо-
тать непосредственную задачу, но и показать, что после этого можно 
стать героиней, за которую впрягутся все возможные правозащитни-
ки и прочее «мировое сообщество», как за Савченко. И уйти на сво-
боду. И что после этого скажут массам авторы этих очень правильных 
статей, я пока не понимаю.

А обменяют на кого-то из пленных. Или на кого-то из офицеров-лёт-
чиков, катапультировавщихся над территорией, контролируемой ВСУ 
год назад, если такие остались, или на сколько-нибудь, 3, 5, 10, про-
стых вояк, например с очередного недавнего штурма ВЧ под Авдеев-
кой.

Они не будут выменивать своих тероборонцев каких-нибудь, КПД 
их обмена сильно ниже. Они выменяют именно её и вообще поставят 
условием любого следующего обмена то, что именно её обменяют.

Слышу ZOV менять «Азов».
Выпало полчасика почитать некоторые каналы за последние дни. 

Тошнит немного от требований «нулевой толерантности к соевым ру-
софобам», от требований явления миру нового Судоплатова, нового 
СМЕРШа... 

А тем временем до сих пор не случилось второй волны частичной 
мобилизации. Что делает практически неизбежными самые мрачные 
сценарии применения второй волны российских «мобиков», когда эта 
волна всё-таки стартанёт, уже в ходе грядущего погрома. Не знаю, дой-
дёт ли массово до «одной винтовки на троих» и атак с черенками от 
лопат, но, извините, некондиционные автоматы и автоматы, не при-
ведённые к нормальному бою, они, тем более в руках необученного 
бойца, малоэффективны.

Это я пообщался с людьми, которые в ДНР обучают присылаемых 
из глубин России мобилизованных. ТХПшки у людей свои (опыт, опыт, 
да), комплектов КППО на полигоне нет, нет и командирских ящиков с 
ортоскопами, которые позволяют после «настройки» оружия «настро-

https://t.me/wehearfromyanina/1630
https://t.me/readovkaru/2945
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ить» и стрелка тоже. 
Всё это изумительно просто в ситуации, когда артиллерия на голод-

ном пайке и, следовательно, резко растёт роль стрелковки и тяжёлого 
пехотного вооружения.

Ну и, конечно, выдача людям ПКМов с единственным стволом - это 
тоже волшебно. Бурные и продолжительные аплодисменты. Просра-
но всё.

ПриZрак Новороссии
«И что после этого скажут массам авторы этих очень правильных 

статей, я пока не понимаю».
Андрей, как будто ты не знаешь, что они скажут. Мэм про «рожать 

от азовцев» ведь появился не на пустом месте. Породили его извест-
ные инфопроститутки с канала «Майор и генерал» (МиГ).  И чо? Они, 
вероятно, в ужасном стыду удалили свой канал? Покаялись перед об-
ществом? Сделали сэппуку из-за полностью утерянной и дискредити-
рованной репутации?

Да нет же. Вещают, как ни в чем не бывало. Работа сделана, упло-
чено, дно пробито - и пофиг, главный клиент-работодатель доволен, а 
аудитория - так «пипл схавает», чо. «Уважение к аудитории», «репута-
ции»... а что это за непонятные и странные термины???

Минские соглашения - это же Школа пробитого дна.
Как 8 лет укропы готовились к войне, так и официальная медийка и 

медиа-фрилансеры за 8 лет набили руку в оправдании чего угодно.
Но по сравнению с периодом «минских» есть и позитивные сдвиги 

- возрастание количества людей в низах, которых тошнит от этой лап-
ши на ушах и непоследовательности. Собственно они и есть - настоя-
щее гражданское общество. Которые знают, чего хотят они - каждый в 
отдельности и все в общем, как патриоты. Это радует.

Именно им я бы посоветовал: меньше эмоций, больше конструкти-
ва. Нас ожидают крайне тяжелые несколько месяцев. К которым надо 
быть готовым как физически, интеллектуально,  материально, так и 
морально-эмоционально. Будет еще больше разочарований, преда-
тельств - уже будут, это неизбежно.

Значит будем по старой «минской» привычке «делать дело с ножом 
в спине» не обращая внимания на засевший в ноге гвоздь.

А чтобы эта готовность хоть где-то появилась, мы и работаем 24/7, 
пытаясь закрыть вопросы хоть там, где немного можем. Связь, маски-
ровка, БПЛА-разведка, анти-БПЛА. 

Наши не придут, все наши - это мы.
Z

Образ будущего
Говорят, сегодня в Анкаре высадились четверо бывших командира 

«Азова» (запрещённого, но не к обмену), сошедшие с борта Романа 
Абрамовича.

https://t.me/ghost_of_novorossia/10987
https://t.me/obrazbuduschego2/13395
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В рамках нового экстаркшена им  велено не покидать пределов Тур-
ции, но свободу перемещений и действий внутри страны полностью 
гарантировали. Советник Реджепа Эрдогана Ибрагим Калын вручил 
бойцам ключи от подаренных им апартаментов на берегу Средизем-
ного моря, где уже ожидают их семьи. Дарителем опять же стал фонд 
Романа Аркадьевича, потративший на это чуть более €1 млн. 

Сам даритель не смог присутствовать при этом историческом собы-
тии, так как очень плотно занят на переговорах об обмене Дарьи Тре-
повой на 25 бойцов полка «Ахмат» и 11 старших офицеров Минобо-
роны, попавших в плен на харьковском направлении летом 2022 года.

Переговорщики могут ставить целью вызволение Треповой сразу 
после вынесения  ей приговора. Суд может пройти в декабре.

Кроме того, украинская сторона гарантирует, что больше не будет 
срывать обмены, которые готовит Татьяна Москалькова, иначе работ-
ники ее аппарата, дающие негласно гарантии родственникам плен-
ных солдат при внесении их в списки обмена, не смогут держать перед 
ними слово. А оно дорого стоит. Все эти незримые процессы говорят 
о реальной ситуации вокруг линии фронта, особенно если принять во 
внимание те постоянные обмены пленными, которые там происходят 
под покровом темноты между противостоящими на этой линии друг 
другу подразделениями.

Larkin
Пост оставляю тут для ознакомления всем, кому это необходимо (а 

также тем, кто до сих пор уверен в безобидности наших оппонентов) 
От себя скажу: у каждого заключенного есть нормы по количеству 

передач и суммарному весу, который в них содержится. Так что счи-
таю правильным передать Дарье, например, пяток посылок с гантеля-
ми по 8 кг. В здоровом теле здоровый дух.

P.S. Гантели передавать нельзя, но подсказывают: 30 литров солё-
ной воды, чеснок, пищевую соду.

Ну и если вы знаете способы заспамить или заскамить реквизиты 
по которым они собирают деньги на помощь убийце – надо это сде-
лать. Я не умею, буду рад совету.

Что-то знаю / Павел Данилин
Запад ведет с Россией полномасштабную шпионско-диверсионную 

войну. Президент РФ на заседании Совбеза фактически предъявил За-
паду прямые обвинения в совершении терактов на территории Рос-
сии. Владимир Путин отметил, что к преступлениям против граждан 
России причастны не только киевские неонацисты, но и спецслужбы 
стран Запада. Таким образом Президент фактически заявил о причаст-
ности Запада к организации убийств политолога Дарьи Дугиной, воен-
кора Владлена Татарского, других преступлений.  США и их союзники 
напрямую помогают убийцам Киева в атаках против граждан России, 
не только в новых регионах, но и в других субъектах федерации. Целя-
ми атак террористов становятся журналисты, общественные деятели, 

https://t.me/larkin_doc/11869
https://t.me/doxajournal/28312
https://t.me/ctotoznayu/3604
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чиновники, учителя, дети, просто мирные жители.

ИпатоVа
За бочку варенья и пачку печенья
Кто такие продавцы Родины из Нижнего Тагила
Супруги Виктория и Данил.
Данил, 30-летний фотограф, молодой специалист, работающий на 

Уралвагонзаводе. Слащавое личико, в подписках группы УВЗ, новости, 
даже несколько патриотических пабликов.

Виктория, 23 года, миловидная девушка, красивая жизнь в соцсе-
тях, романтика, воздушность. Последний репост 27.02.2022, антирос-
сийский, с запрещённого паблика, про якобы бомбёжик мирных на-
шей армией.

Ничего примечательного на страницах: у него приятные фото, у неё 
картинки с текстами под инстаграмную философию, какао с зефирка-
ми грустные взгляды вдаль. Признания в вечной любви и нежности.

За красивыми картинками другая реальность. Постоянно с пивом, 
ор, драки (рассказывают, что Вика распускала руки), истерики, вызо-
вы полиции...

Могли жить, творить, любить. Но вместо пейзажей сделали фото 
военных чертежей и передали спецслужбам Украины. И теперь гро-
зит 20 лет тюрьмы.

Он выйдет в 50, жизнь прожита. За сто тысяч. Не говорю об осозна-
нии того, что предали Родину, поставили на кон жизни людей, сража-
ющихся с нацизмом. Будет оно или нет — не известно.

Продукты потребления, без имени, без рода, без племени. Хорошо, 
что много таких уехало, пусть не возвращаются и ненавидят нас там. 
Это, по крайней мере, честно.

Но вот так, жить не своей жизнью, изображать граждан, улыбаться 
коллегам, а затем отдавать их родных под уничтожение. Даже не за 
извращённую идею, а за цену не самого топового смартфона. Буднич-
ное предательство — это страшно.

Сколько таких продуктов западных ценностей, морально унифици-
рованных, без Родины, без веры, с подменёнными ценностями. Сколь-
ких воспитывают сейчас представители консульств и деструктивные 
оппозиционеры? К сожалению, не понятно.

Воспитать поколение любящее, понимающее и осознанное. Тех, кто 
не будет зомбироваться неизвестными голосами западных кураторов, 
только потому, что они западные. Это наша с вами задача, нашего нор-
мального общества.

ЖИВОВ Z
Спрятаться за Татарского
Нет ничего более сложного, чем написать материал-некролог на 

смерть Владлена. Меня прямо трясёт от этой необходимости.
Знаете почему? Владлен был локомотивом. Нет, он был нашим бро-

https://t.me/iprupru/1244
https://t.me/zhivoff/8740
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непоездом! Не знаю как другие, а я за него прятался регулярно.
Вот ты знаешь, что есть проблема. Что молчать нельзя. Что пробле-

ма представляет из себя здоровенный гнойный фурункул, от которого 
день-два начнётся сепсис. Но сидишь, ждёшь, не пишешь о проблеме.

Почему?
Страшно. Прилететь может откуда угодно. Хер его знает, кому ты 

своей правдой наступишь на третий подбородок. Может там какое-то 
злобное мстительное чмо, которое тебя раздавит как букашку. Сидишь, 
молчишь, ждёшь, намёками пишешь.

И вот тема доходит до Макса Фомина, и он в свойственной ему пря-
мой грубой манере эту тему разбирает до костей, и обличает мер-
завцев. Все, гнойник вскрыт. Можно дальше относительно спокойно 
говорить правду, предлагать использовать Перекись и Йод.

И да, я, и наверное не один я, мы прятались за Владлена Татарско-
го: скажет он о проблеме, скажем и мы, не скажет, и мы промолчим. 
Потому что все мы беззащитны, и висим на таком тоненьком волоске 
легитимности, что говорить страшно. А насколько мы беззащитны вы 
знаете по смерти самого Владлена.

И теперь его нет.
Нет нашего тарана, нашего дядьки-правдоруба с Донбасса, который 

ничего не боялся. И прятаться больше не за кого. Как все это описать 
литературно?!

Понимаете, граждане, в нашем общем бардаке и блядстве есть пара 
сотен святых людей на которых держится вообще все, потеря каждо-
го из которых, как потеря войсковой бригады! И вот одного из самых 
святых мы потеряли… как объяснить? Не знаю.

Димитриев
Если рассматривать убийства Дугиной и Фомина как часть одной 

большой операции, которую ведут умные и последовательные про-
фессионалы, то необходимо понять их логику, чтоб предположить, ка-
кие убийства попытаются совершить в будущем. 

Цель теракта это либо демотивация лидеров мнений и общества 
в целом, либо провокация конфликта внутри. С первым ясно - убили 
Бузину и все остальные критики Украины стали намного более осто-
рожными. А вот с провокацией конфликта интересно. Если б это была 
Украина, то тут понятно: находишь две конкурирующие группировки, 
например какой-нибудь Азов и Правый сектор, в момент публичной 
перепалки что-нибудь взрываешь у одного из них и понеслась междо-
усобная война. 

Но в России таких группировок нет. Вернее есть т.н. «башни», но 
только конкурируют они на высоком уровне и редко выясняют отно-
шения публично. Есть конфликт между обществом и государством, а 
также внутри общества между патриотической и либеральной его ча-
стями. Соответственно цели нужно выбирать с учётом предыстории 
этих конфликтов. Например, кого-нибудь и так называемых «рассер-
женных патриотов», чтоб обвинить в этом, например, ФСБ. (Не либо 

https://t.me/russ_orientalist/14040
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кого-нибудь из либералов, кто публично критикует ЧВК «Вагнер» - ну 
это вряд ли, так такие смелые либералы по большей части за грани-
цей.) Потому скорее всего несистемные ультра-патриоты, не спикеры 
из телевизора, а самодеятельные критики. Это выполняет оба условия: 
демотивация актива и провокация внутреннего конфликта. Учитывая 
судьбу командиров донбасского ополчения версия про то, что их уби-
вают российские же силовики зайдет на ура. Организаторам нужно 
лишь мониторить публикации и смотреть, кто их них больше всех кри-
тикует власть. Плюс к ним ещё легче подобраться, чем к системным.

Говорит Кочетков
В условиях идущей войны любые группы, потенциально представ-

ляющие террористическую опасность, нужно выявлять и искоренять. 
Необходимо ввести смертную казнь за участие в подготовке и осу-

ществлении террористических актов. 
Нужно наводить порядок в тылу, пока террор не захлестнул всю нашу 

страну. 
Нужно максимально сократить питательную среду для иностранных 

вербовщиков и взять возвращение тн релокантов под максимальный 
контроль. 

Если не хватает людей в органах безопасности, то необходима до-
полнительная мобилизация в них, как и в армии.

Государству и обществу нужны дополнительные силы самозащиты

ТАСС
Лидер фракции «Справедливая Россия — За правду» в Госдуме Сер-

гей Миронов обратился к председателю Конституционного суда РФ 
Валерию Зорькину с предложением рассмотреть вопрос об отмене 
моратория на смертную казнь в России. Копия письма депутата есть в 
распоряжении нашего агентства.

По словам Миронова, необходимость возвращения к высшей мере 
наказания обусловлена изменившейся геополитической ситуацией, 
враждебными действиями коллективного Запада против России, а 
также в осуществлении на ее территории терактов и убийстве мирных 
граждан.

Друид
Предложение лидера «Справедливой России» Сергея Миронова, 

который считает необходимым снять мораторий на смертную казнь 
в стране – может быть в будущем реализовано. Не сейчас и не сразу, 
но, если ситуация и дальше будет двигаться в таком русле – без этого 
не обойтись.

Однако в таком случае будут другие спикеры и другие формулиров-
ки. Пока так вопрос не стоит. Здесь за основу может быть взят опыт 
Белоруссии, где власти, фактически, разрешили смертную казнь за го-
сизмену и другие тяжкие преступления. В России аналогичное также 

https://t.me/AlekseyKochetkoff/778
https://t.me/tass_agency/186960
https://t.me/wisedruidd/5565
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возможно в отношении изменников Родины, экстремистов и терро-
ристов. В данном конкретном случае можно сказать, что С. Миронов 
отрабатывает повестку гибели военкора Владлена Татарского и терак-
тов в отношении других граждан России.

Юрий Баранчик
Если эксперты BRIEF как по заказу начали клевать лидера СРЗП Сер-

гея Миронова за предложение вернуть смертную казнь за измену и 
другие преступления перед Родиной, значит, его стоит поддержать. 

Хорошие сапоги, надо брать (С)

Говорит Москва
Военный эксперт назвал условие, при котором в России введут 

смертную казнь
Мораторий отменят, если СВО не закончится в ближайшие полгода.
Необходимо жёстко наказывать врагов, нарушающих законы на на-

шей территории. Такое мнение, комментируя теракт в «Стрит-баре» 
в Санкт-Петербурге», высказал в эфире радиостанции «Говорит Мо-
сква» военный эксперт Владислав Шурыгин.

«Взорвали кафе, в котором было больше 100 человек. Это говорит 
о том, что максимум через полгода, если СВО не закончится, мы уви-
дим возвращение смертной казни и совершенно другой уровень ре-
прессий по отношению к этим людям. Есть логика исторического раз-
вития. Если враг начинает работать на твоей территории руками иди-
отов, нужно идиотов привести к общему знаменателю».

Юрий Баранчик
И еще одно замечание по теме смертной казни. Сторонники ее за-

прета подают дело так, что мол, все уже решено и все с этим соглас-
ны. А вот, мол, противники этой идеи - толкают общество к расколу. 

На самом-то деле, все ровно наоборот - именно идея отмены смерт-
ной казни в свое время расколола общество по этому вопросу. И если 
сегодня провести честный референдум - вы «за» или «против» смерт-
ной казни, то 60-80% ответит «за». И где тут тогда раскол?

Анатолий Шарий
В Кремле не стоит вопрос о снятии моратория на смертную казнь, 

эта тема не обсуждается, - Песков
*а то Совет Европы осудит

Национальный Z Курс
Нейросеть «Жириновский», у которой можно будет спросить мне-

ние политика по любому вопросу, может появиться в течение полуго-
да. Она будет работать с архивом выступлений главы ЛДПР, в котором 
насчитывается более 18 тысяч видеозаписей, большая часть из них 
уже оцифрована, об этом сообщил Слуцкий.

https://t.me/barantchik/9231
https://t.me/radiogovoritmsk/135170
https://t.me/barantchik/9232
https://t.me/ASupersharij/17745
https://t.me/nationkurs/24509
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Русский декаданс
На самом деле идея для ЛДПР хоть и некрофильская, но прорыв-

ная. Партия пока живет на инерции хайпа вокруг своего почившего 
вождя, но первые же выборы обвалят рейтинги банных мальчиков. 
Либерал-демократы так и не смогли сформировать новую модель су-
ществования, продолжая паразитировать на культе личность Жири-
новского. 

Нейрожириновский может дать партии вторую жизнь, привлечь мо-
лодежный электорат и выиграть время для перестройки. Потенциал 
для развития идеи просто безумный. Запуск NFT с изображением по-
койного лидера, голосовой помощник Владимир, мемкоины про ря-
занский сахар и т.д. 

Для системы это тоже было бы удобно. Никто так и не смог занять 
шутовское место Жириновского. Медведев слишком трагикомичен, 
Пригожин маргинален, Миронов уныл, остальные претенденты недо-
тягивают по политическому весу. Остается, конечно, моральный аспект 
широкого внедрения такой нейросети. Но формально год скорби вы-
держан, можно и поэкспериментировать.

Старовойтов о политике
Две новости из мира экспериментальной политики - о том, что Ми-

ронов просит вернуть смертную казнь, а Слуцкий пытается запереть 
дух Жириновского в его цифровой копии, демонстрируют нам насколь-
ко трагично лидеры оппозиционных партий не попадают в свои ауди-
тории. В буквальном смысле, как далеки они от народа. Чтобы пред-
ложить электоральному ядру СЗРП смертную казнь, а глубинным рус-
ским сторонникам ЛДПР игры «в цифру», надо вообще жить в очень 
абстрактном мире, куда даже социологические опросы не прорыва-
ются. 

Если, конечно, не предположить, что всё это полит-смузи, вся эта 
размазня из креативов, не является частью большого проекта по гло-
бальному перепозиционированию внутрироссийского партийного 
ландшафта. Но это слишком конспирологично, конечно

Рамзай
В Питере разразился политический кризис - целая фракция законо-

дательного собрания Санкт-Петербурга во главе со своим руководите-
лем, Шишкиной, вышла из состава партии, от которой избиралась - из 
партии Справедливая Россия Миронова. 

Этот политический раскол очень знаковый - эксперты поговарива-
ют, что главной причиной этого раскола стало категорическое несогла-
сие  питерской фракции с тем, что произошло резкое сближение меж-
ду Мироновым и крупным питерским бизнесменом и руководителем 
ЧВК «Вагнер» Пригожиным.

И реакцией на это стал вот такой демонстративный демарш - это 
говорит о том, что процессы, которые начались в политике, приобре-
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тают вид очень жёсткого нарастающего политического противостоя-
ния, в котором классическая политика с её очень многими системами 
сдержек и противовесов всё больше начинает уступать место алар-
мистскому и жёсткому партийному строительству, в котором партии 
всё более становятся унитарными инструментами и начинают рекру-
тировать в свои ряды всё более авторитарных однозначно ярко окра-
шенных людей.

Конечно, в этом случае представить себе, что одновременно в пи-
терском политическом пространстве может существовать мягкая фрак-
ция Справедливой России и одновременно предельно жёсткая линия 
Пригожина просто невозможно - это заканчивается вот такими вот рас-
колами.

Лев Вершинин
ПРИЗЕР ПОЛУЧИТ ВСЁ
Да,  такое интервью FT дано, а комментировать, в общем, нечего: 

все и так ясно, а сейчас еще и США открыто дают установку. Суть про-
ста: модератором конфликта выступают Штаты, но они не хотят пере-
ходить болезненную для Кремля грань, которой является Крым. Рос-
сия в имеющемся раскладе всего лишь реагирует на вызовы, но тоже 
рада бы как-то подвести черту, благо вполне  позитивно сотруднича-
ет с США (экспорт титана, без которого американский ВПК  забуксует, 
полное взаимопонимание в энергосекторе etc.), но вопрос о Крыме 
для Кремля - предел, за которым компромиссы невозможны. Поэто-
му, повинуясь воле Хозяина, киевский режим заявляет, что, выиграв 
контрнаступление, в Крым не пойдет, но переговоры вести будет с по-
зиций силы. И это абсолютно логично. Как я  говорил неоднократно, 
по итогам «сражения за Юг» все слоники встанут на свои полочки. В 
случае успеха своих сипаев, которых напичкали железом по уши, США, 
прогнав россиян с побережья, а скорее всего, и из ЛДНР, пойдут на за-
морозку конфликта, оставив Крым на потом, а РФ семимильными ша-
гами пойдет к Смуте. А вот в случае провала неизбежного контрнасту-
пления, условия ставить будет показавшая силу Россия.

От себя. Судя по открытым источникам, киевские гниды в успехе 
уверены абсолютно, а в Вашингтоне перспективы оценивают положи-
тельно, хотя и с легкой опаской. Что думают в Москве,  тайна вели-
ка есть, - а лично я, зная, насколько уникален московский гений, про-
гнозов давать не хочу. Но. Если даже теперь, все зная, Кремль повто-
рит успехи прошлого года, стало быть, судьба. Мертвое может только 
сгнить.

Олег Царёв
Журналист кремлевского пула публикует переводную статью без 

смягчающих комментариев. Статья жесткая. Выводов нет, чтобы не 
подставляться. 

Когда планировалась спецоперация, то был один план — взятие Ки-
ева. Другого не было. Любой план, даже очень хороший, может не осу-
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ществиться. Для этого составляют несколько. План номер один, если 
все получится, и резервный план, если не получится. Если дело плани-
руется серьезное, то возможных сценариев стоит расписать десяток и 
под каждый из них составить план. Судя по всему, резервного плана 
СВО не было. А без заранее составленного резервного плана возни-
кает пауза: все ждут решений. Но Россия — большая страна, решения 
принимаются не быстро. Поэтому без резервного плана нельзя. 

Сейчас Запад тратит деньги и поставляет вооружение для решаю-
щего наступления Украины на сухопутный коридор в Крым. Запад не 
тратит деньги просто так — нет у них привычки выбрасывать деньги 
на ветер. Я скажу сейчас неприятную вещь: должен быть план, что де-
лать при негативном сценарии.

Да. Зачастую тех, кто предлагает составить план на случай негатив-
ного развития событий, называют паникерами и пораженцами. Но я 
так не считаю. Составленная заранее бумажка еще никому не меша-
ла. Вот Сергей Аксенов окопы роет в Крыму. Он не только бумаги со-
ставляет — он делает. И я вам скажу, что он правильно делает. Пра-
вильный губернатор.

Логика Маркова
Немецкая газета Бильд опубликовала примечательную статью. Там 

главные тезисы,
1. Мы боялись угроз Москвы, Путина, по поводу красных линий, а 

оказалось, что все это блеф Москвы.
2. Запад пересек все почти красные линии, которые чертила Мо-

сква, и не было никакого ответа Москвы.
3. Поэтому Западу  можно легко идти дальше и пересекать любые 

так называемые красные линии, - ответа не будет.
4. Или Россия не имеет ресурсов и очень слаба. 
5. Или Кремль не имеет политической воли и боится Запада. 
6. Так или иначе, Россия проигрывает и не надо бояться сильного 

ответа России. 
7.  «Рассерженные патриоты « в России очень сильно согласны с 

этой статьей и максимально ее сейчас расшаривают. И конечно при-
зывают Кремль изменить политику и проявить волю и не дать Западу  
пересекать красные линии. 

8. Или уже бордовые линии, как их назвал Путин. Путин сам хоро-
шо хорошо понимает эту проблему.

«Черный полковник» В.Алкснис
Вчера крупнейшая немецкая ежедневная иллюстрированная газе-

та-таблоид Bild опубликовала материал под названием «Красные ли-
нии Путина». Читать этот материал горько и больно.  Тем более, что 
хотя она написана нашими врагами, но эта статья достаточно объек-
тивно отражает сложившуюся ситуацию. 

«Почему Путин  не отвечает? Он просто терпит нападения на рос-
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сийскую землю.
Путин — грозный самодержавный правитель России — обнажил 

слабости своей страны
Он угрожал Западу, наводил ужас на миллионы – но ничего не про-

изошло.
Война России против Украины продолжается уже почти 14 месяцев. 

14 месяцев, в течение которых Владимир Путин неоднократно фор-
мулировал «красные линии», в случае перехода за них будут приняты 
«соответствующие меры».

Обеспокоенность канцлера Олафа Шольца  и других глав западных 
государств и правительств: «меры» Путина могут означать всеобщую 
мобилизацию российской армии, использование всех обычных рос-
сийских вооружений на Украине или расширение войны на такие стра-
ны, как Беларусь, Грузия или Молдова. Или даже: нападение на страну 
НАТО, применение ядерного оружия против Украины или ее стран-по-
собников.

Эти «красные линии» уже перейдены.
Теперь ясно, что все кремлевские «красные линии» исчезли так же 

быстро, как и были постулированы Путиным. Россия не выполнила ни 
одной из своих угроз. И это при том, что Украина теперь бомбит даже 
населенные пункты внутри России!

Еще до начала войны Россия предостерегала Запад от отправки ору-
жия в Украину. Предупреждение, которое произвело впечатление на 
Олафа Шольца и других европейцев. Только несколько стран предо-
ставили Украине легкое оборонительное вооружение, включая США, 
страны Балтии, Канаду и Польшу.

В конце февраля 2022 года Германия изменила свою политику. По-
следствий, кроме отключения и без того задушенной подачи газа в 
Германию: практически никаких.

Еще в мае 2022 года украинские военные применяли немецкие про-
тивотанковые средства против российских объектов в Украине.

Вскоре после нападения Россия призвала Украину к безоговороч-
ной капитуляции. Но Киев отказался и вместо этого продолжал сра-
жаться изо всех сил. Здесь Москва тоже пригрозила развернуть всю 
свою армию. Через четыре недели, потерпев поражение, они отошли 
с севера Украины и пригородов украинской столицы.

Летом 2022 года, после новых поставок западных вооружений, по-
следовали новые российские угрозы: это пересечет «красные линии», 
что вынудит Россию к эскалации в Украине. 

Но ничего не произошло, и чем больше Запад доставлял, тем более 
подавленной становилась Москва.

Табу оставались только «западные бронетранспортеры и основные 
боевые танки». Причина: угроза России эскалации насилия за преде-
лы Украины в данном случае. Российские пропагандисты также гром-
ко обсуждали нападение на линии снабжения внутри стран НАТО. «За-
падно-танковая красная линия» должна была существовать несколь-
ко месяцев, прежде чем ее пересекли более десятка государств в ян-
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варе 2023 года — без каких-либо существенных последствий со сторо-
ны России.

Самая важная «красная черта» перейдена
Несколько месяцев назад Украина также пересекла самую важную 

из всех красных линий — «нападение на Россию», тем самым разо-
блачив очередной путинский блеф.

В октябре 2022 года, по всей вероятности, именно Киев осуществил 
атаку на Крымский мост. В ноябре была освобождена только что ан-
нексированная Россией территория в Херсонской области, и с осени 
почти каждый день в российских городах, некоторые из которых нахо-
дятся дальше от украинской границы, чем Москва, происходят взры-
вы.

Причина: предполагаемые удары украинских беспилотников по во-
енным объектам, нефтегазовым объектам, базам ВВС и другим важ-
ным для ведения войны отраслям. 

Все это было зафиксировано и осуждено в Москве, но так и не от-
ветило на обещанную эскалацию, которой неоднократно угрожал пу-
тинский режим.

Эти пустые угрозы подтолкнули Украину к открытой атаке и унич-
тожению подразделений российской армии на западе России, снятых 
ее же беспилотниками. Не думая о предполагаемых «красных лини-
ях» России.

Запад теперь тоже раскусил блеф Путина. С марта каждую неде-
лю в Украину прибывают десятки западных танков и БМП. К лету их 
должно быть 500, которые Киев должен использовать, чтобы нанести 
вторгшейся российской армии последний решающий удар.

И даже истребители — восточного и западного происхождения — 
для Украины уже не исключаются полностью все большим числом го-
сударств.

Развитие показывает: российские «красные линии» уходят в песок 
и устаревают, как только их пересекают.

Теоретически у путинской армии есть потенциал для массовой эска-
лации, в том числе с помощью ядерного оружия. Но прекрасно пони-
мая, что это также уничтожит его богатство и власть, Путин уклоняется 
от дальнейшей эскалации. Даже если переход «красных линий» про-
должает разрушать успехи России в войне».

ЖИВОВ Z
Есть в воспитании детей такой метод: считать до трёх.
Ребёнок хулиганит, проказничает, не слушается, не идёт есть или 

спать. И ты ему: «Ваня, последний раз предупреждаю, считаю до трёх!». 
И демонстративно медленно считаете, так: рааааааааааззззз!!!!!!……… 
дваааааааааааааа!!!!!………

Знаете, что в этом методе самое страшное? Что придётся сказать 
«три».  Рано или поздно придётся сказать «три». И в этот момент на 
ребёнка должны обрушится все египетские казни разом. Иначе репу-
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тационный и дисциплинарный урон будет сравним с последствиями 
ядерной войны в отдельно взятой семье.

И тут два важных момента:
- все родители добряки, и не любят наказывать чад;
- каждое чадо в процессе роста обретает личность, и отстраивается 

от родителей, и рано или поздно готово услышать «три», внутренне 
говоря себе: «ну посмотрим, что ты мне сделаешь?».

Во внешней политике все точно также. Вы считаете до трёх, а «ре-
бёнок» с каждым разом все больше готов услышать «три». И если на 
него в этот момент не обрушить «стену огня», пиши пропало.

У России с Западом и Украиной вышло именно так. Мы им всем счи-
тали и до двух, и до трёх, а наказания не следовало. И в итоге, они про-
сто стали воспринимать наш счёт, как бормотание немощного деда.

Сладков+
КОГДА ЖЕ ВСУ НАЧНУТ СВОЕ НАСТУПЛЕНИЕ НА МЕЛИТОПОЛЬ И 

КРЫМ?
Ребят, представляете, вы собираете пазлы. Рождается картина. Вро-

де всё понятно - милый мальчик протягивает к маме ручки. Остается 
два-три элемента воткнуть - и готово. Вы втыкаете, а это рога. Это не 
мальчик, а дьявол, Омен!!! 

Так и тут, с этим наступлением (контрнаступлением). Всё вроде по-
нятно: украинские военные копят силы. Как только соберут преиму-
щество 1 к 5, обязательно ударят. Но… 

Я вот тут слушаю Подоляку, а ведь Юрий Иваныч прав. Противник, 
едва он, в ходе наступления, выходит из зоны прикрытия своей ПВО, 
мы можем его танки и солдат бить, как мух мухобойкой, с воздуха, 
включив наше полное превосходство в бомбардировочной и штурмо-
вой, а также прикрывающей её истребительной авиации. А у нас и тя-
желые бомбардировщики имеются. Вот вам и вилы в бок, ещё один 
пазл. 

Плюс, время, каждый день работает на нас. Боеприпасы произво-
дим, минируем подступы интенсивно, укрепляем дополнительные ру-
бежи. 

Посмотрите, сколько образцов новой боевой техники готово встать 
в строй. Если они так же «выстрелят», как «Терминатор», это прекрас-
но, это ещё один пазл.

Старше Эдды
Гуляющие по сети цифры оснащенности украинских бригад к на-

ступлению интересны тем, что иллюстрируют главную проблему ВСУ: 
техники недостаточно, и в случае неуспешного (или даже частично 
успешного) удара отражать наш контрудар, возможно, будет нечем. 
Особенно учитывая протяженность фронта и необходимость второ-
степенных/отвлекающих атак на разных направлениях.

По сути ВСУ сейчас имеют для наступления комплект техники хоро-
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шей дивизии с частями усиления, но лишь одной – и это немного. Кро-
ме того значительное (в некоторых параметрах большее, чем подго-
товлено к наступлению) количество боевых машин и орудий уже во-
юет, но эти размазанные по фронту части с позиций не снять и в кулак 
не собрать – фронт посыпется немедленно – учитывая что остальные 
обходятся тачанками и прочими вариациями шайтанмобилей, раду-
ясь редко попадающейся броне.

Таким образом ВСУ сейчас по сути разделены на две части – одна 
«держит фронт», вторая готовится «в наступ», и для уверенности в ре-
зультатах этого наступа нужно что-то поувесистее.

Как вариант этим «чем-то» может оказаться американская техника, 
которую Украине могут передать из состава находящихся в Европе на 
ротации частей армии США – бригадный комплект ABCT сразу увели-
чил бы число танков процентов на 30 с лишним, БМП раза в полтора, 
добавил бы БТРов и артиллерии. Проблема в том, что, во-первых, нет 
достоверных свидетельств того, что ВСУ располагают достаточным ко-
личеством подготовленного личного состава, и, во-вторых, что США 
готовы на подобный уровень эскалации – риск весьма велик, а резуль-
тат отнюдь не гарантирован. Впрочем, логика в НАТО давно не ночует, 
так что рассматривать следует и такую возможность.

Чёрный Прапор
Война, которую предвидели в военных академиях, не случилась. Во-

йна громадных армий с могучим скоплением техники превратилась в 
разрозненные атаки небольших разведывательных групп, которые на-
носят противнику комариные укусы, а также в непрерывный рёв ар-
тиллерийских батарей, работающих по наводке из космоса.

Тысячи спутников висят над Украиной, высматривают орудийную 
вспышку, проблеск автомобильных фар, зажжённую сигаретку, пере-
дают координаты на батарею, и та без прицельного выстрела уничто-
жает цель. Такую войну ещё только предстоит описать, предстоит об-
наружить на этой войне новый тип генерала, комбата и простого сол-
дата, который умудряется выжить под зорким присмотром разведы-
вательных спутников.

Поле боя, испаханное снарядами, усеянное черепками разрушен-
ных городов, пропитанное многострадальной славянской кровью, пре-
вращается в схватку проникновенных умов, интеллектуальных комби-
наций, информационных обманов, хитроумных воздействий. Запуган-
ное, сбитое с толку, обескураженное население ждёт воздушных си-
рен, похоронок, кошмаров, в которых мир прорастает атомными гри-
бами-поганками.

Александр Проханов, писатель

Нам пишут из Янины
«Сейчас более-менее тихо. Несколько дней назад был очень боль-

шой бой к юго-западу от Авдеевки в направлении от Опытного и Спар-
така на в/ч. Благодаря этому бою гарнизон Авдеевки отвлекся, и наши 
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братья нанесли удар с севера и неплохо продвинулись. Замысел ко-
мандования на охват уже читается невооруженным взглядом...»

Ань, это был не бой, а просто очередной расстрел. Укропы подпу-
стили бэхи с десантом, десант спешился, пошёл вперёд.

Десант «размотали» миномётами, а потом добили срелковкой, бэхи 
сожгли. Из десанта не вернулся никто, укры взяли несколько пленных, 
насколько я знаю.  

«Отвлекаться» от чего-то для этого никому не понадобилось. 
Просто мишени в тире.
Вопрос о том, какое лютое и бессмысленное мясо месяцами творит-

ся в 1-й бригаде, 5-й бригаде, 100-й бригаде и других частях «штурму-
ющих» укровские позиции под Донецком, под Авдеевкой и Марьин-
кой, неоднократно поднимался. Вот тут люди уже открыто говорят об 
этом. Этими самыми словами  - мясо, мясные штурмы. Говорят этими 
нехорошими словами обо всём этом близкие тех, кто в этом «мясе» 
варится. 

Почему именно 1-ю бригаду прозвали «мясницкой» и именно к её 
командованию основные претензии,  не знаю. В этих идиотских от-
правках людей на забой командование всех «штурмующих» частей 
само по себе не виновато. 

Сверху звучит волшебная фраза «Потерь нет - значит не воюете!», 
и отправляют людей на убой. Сам помню, как офицер-россиянин на 
Вергулёвке зимой 2015-го напутствовал кого-то из нашей пехоты пе-
ред боем. 

«Войны без потерь не бывает!» - говорил им тогда этот выдающий-
ся военный.

«Мудила ты в погонах» - молча смотрели на него бойцы.
Тарищи генералы у нас - прям точная копия тех, что довели Россий-

скую Империю до Февраля 1917-го, в финале славного «Брусиловско-
го прорыва» угандошив императорскую гвардию под Стоходом. 

Я так понимаю, они ордена за все эти художества в Киеве готовятся 
получать?

У нас заканчивается пехота. Уже не «хорошая пехота», а просто пе-
хота вообще. Просто пехота чтобы надёжно удерживать те позиции, 
что есть. В обороне. Собственно, она уже практически закончилась. 
Техника тоже. 

А дальше будет то самое украинское наступление. Как будешь рас-
сказывать о нём, Ань? Как будешь объяснять, почему фронт так резко 
покатился на восток? Как будешь объяснять людям, почему, достаточ-
но быстро «слив» на мясо одну волну мобилизации, надо «сливать» 
следующую ещё быстрее и бросать наловленных по стране мужиков, 
никуда не попадающих из своих автоматов, под каток введённых в 
бой свежих украинских резервов? Как будешь объяснять людям, что 
не надо идти свергать «кровавый режим», который отправил на убой, 
погубил ни за грош, их родных и близких.

Я сейчас не троллю, не подъёбываю. Я предлагаю заранее об этом 
подумать, подыскать слова. И тебе, и всему Z-сообществу. Потому что 

https://t.me/akashevarova/6223
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будет именно так. Феерическое блядство с тотальным хоровым замал-
чиванием того, что было устроено поздней осенью и зимой, со всеми 
этими «штурмами», закончится страшным позором «перегруппиров-
ки», позором невиданных ранее масштабов.

Это не паника, Ань. Не плохое настроение и не депрессия. У меня 
работа идёт более-менее по плану. Но вот скажи мне, как быть, ког-
да выстроена система связи, есть рации, есть ретрансляторы, всё сде-
лано по уму с технической точки зрения, но связи с взводником нет. 
Нет связи с тем самым взводником, ради выживания и победы кото-
рого взводника и его взвода эта система выстроена - не отзывается 
он. На народные деньги всё куплено ещё раз, после того как первый 
раз, до войны, всё украли. И связи нет. Что это? Отказ оборудования 
или вражеский РЭБ? А может враг уже в траншее, и взводник мёртв? 
К взводнику бежит офицер связи и находит его в той самой трашнее. 
У него просто нахер выключена рация - «Отъебитесь нахуй!».

Доверие людей к своему непосредственному командованию и к во-
енно-политическому руководству страны в целом не купишь, увы. Это 
не рация, не прицел, не коптер. Это доверие не сплетёшь как маски-
ровочные сети, волонтёры с этим не справятся. Не купишь его, это до-
верие, а вот просрать его можно легко. И это уже сделано.

История про взводника - это ещё с прошлого года история из-под 
Донецка.

И всю зиму происходила и происходит сейчас всеобъемлющая под-
готовка нашим военным руководством решительного военного пора-
жения. Никак иначе это уже просто невозможно трактовать. 

Вместо того, чтобы, оставшись без снарядов, встать в оборону, обу-
чить людей, поставить на технику цифровую связь, мобилизовать про-
мышленность, они месяцами настырно добивают остатки пехоты об 
укровские укрепы. 

«57-мм зенитка С-60 - идеальное оружие для того, чтобы «разби-
рать» укровские укрепы!» - радостно вещает очередной военкор.

В самом деле, нахрена вся эта остальная артиллерия калибром от 
100 до 203 мм? СНАРЯДЫ НИНУЖНЫ!

Они даже похоронки отправлять не удосуживаются, Ань. Люди ко 
мне и через меня к Грубнику приходят в надежде найти родственни-
ков, с которыми прервалась связь месяц, два, три назад. И тишина. Ни 
«погиб», ни «без вести пропал». Вот как-то так.

А Загатин в балаклаве совсем смишной, да. 
Спасибо, паржал.

Образ будущего
Основной риск второй волны мобилизации не в том, будет она или 

не будет. А в том, что мобилизованные воюют совсем не так, как кон-
трактники или ЧВК. И по этой же причине многие регионы, особенно 
национальные республики, могут саботировать вторую волну моби-
лизации.

Поэтому вот так, только первая волна. С набором высоты.

https://t.me/obrazbuduschego2/13399
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Логика Маркова
Владимир Соловьев призвал не ждать наступления ВСУ и возмож-

ных поражений армии России а использовать тактическое ядерное 
оружие против группировок ВСУ, сосредоточенных для наступления. 
Владимир Соловьев это один из самых известных и влиятельных рос-
сийских журналистов, который является лидером огромной коалиции 
ключевых программ и СМИ и журналистов и экспертов. Соловьев ска-
зал то, что думают, но не решаются сказать многие.

 Жестче надо, жестче, - таков запрос общества России к власти Рос-
сии.

Однако и все понимают, что использование ядерного оружия это 
прыжок в новый опасный неизвестный мир.

Байки из Спасской Башни
«Мы всё это преодолеем. И тот, кто надеется или предлагал нам 

или прогнозировал, что мы рухнем, - ничего мы не рухнули. Да, будет 
непросто, ну а когда было просто? Мы выдержим и сделаем всё даже 
в микроэлектронике, хотя мы с вами, наверное, год назад встречаясь 
в Вашем кабинете, как раз обсуждали, что нам делать. Оказывается, и 
здесь возможности работать: ракеты летают, и боевая техника пере-
двигается и у нас, и у вас, так что всё мы преодолеем, надо немножко 
времени. Ну а завтра подведём итоги, что мы сделали, - мы точно от-
работали зарплату, которую нам платят».

Александр Лукашенко, президент Белоруссии

ЖИВОВ Z
Вчера был важный Совбез. Говорили о безопасности в «новых» ре-

гионах. Хотя после теракта в Питере надо и про старые регионы пого-
ворить ещё раз.

Надо менять подход как к самой работе против диверсантов и жду-
нов, так и уровень жёсткости, с которым она ведётся.

Ещё раз подчеркнув одну важную мысль: пока Украина «страшная», 
а Россия нет, добра не ждите. У нас получается двойной неуд: не полу-
чается в информационную войну, и не получается в наведение поряд-
ка жёсткой рукой. С известным результатом.

За терроризм и пособничество  наказание должно быть близкое к 
высшей мере. За открытое выражение русофобской позиции и призы-
вы к убийству русских (в том числе в «новых» регионах), ордер на от-
стрел без срока давности.

Димитриев
Вчерашний Совбез был посвящен вопросам безопасности на но-

вых территориях. Необходимо защитить население от криминалитета 
и при этом поддержать силовиков. А это, я скажу вам, нетривиальная 
задача - поддерживать силовиков и бороться с криминалитетом. Для 
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этого нужно найти криминал не имеющий к ним отношение. А ещё 
будут выявлять подполье врага. Думаю, если удастся найти нужный 
криминалитет, то они же и подпольем поработают. Только не думай-
те, что от этого взрывов станет меньше.

#АланМамиев «З.О.В. Предков»
Донецкий криминалитет надо построить на плацу и публично со-

рвать с них погоны. 
Другого криминалитета там в общем и нет, он закончился, ещё году 

в 2014....

Димитриев
Да почему только донецкий криминалитет? За что такая дискрими-

нация? Кавказский тоже. И не только чеченский. Все как  положено. Да 
ещё и аферисты всех мастей, крымские, материковые. Все с должно-
стями. Думаю, одной из задач Совбеза было приободрить Балицкого 
и Сальдо. Представляю степень их о..уевания. А тут ещё контрнаступ.

Димитриев
Вот, например, на прошлогодних картах боевых действий Мелито-

поль был обозначен как зона партизанской активности украинцев. Но 
у местных это вызывало улыбку, так как цели партизанских диверсий 
удивительно часто совпадали с собственностью тех предпринимате-
лей, что не хотели договориться с одним из силовиков дагестанского 
происхождения. Цены на критические товары выросли в два-три раза. 
Его оттуда давно спровадили, надеюсь он присядет. Но принцип по-
нятен?

Байки из Спасской Башни
«В польской, да и европейской прессе всё сильнее стали звучать го-

лоса, что денацификация Украины - важный и насущный вопрос, ко-
торый нельзя снимать с повестки дня, что государственный киевский 
культ Бандеры и прочих нацистов, пособников Гитлера, привёл к мас-
совому распространению нацистских идей среди жителей Украины. 
Сегодня Европа столкнулась с неонацизмом среди беженцев с Укра-
ины. Похоже, что у нас с европейцами может появиться общая зада-
ча по денацификации Украины, уверен, что Россия свою часть работы 
выполнит».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Vоенкор Котенок Z
Во Львове бандеровцы уничтожили деревянный православный 

храм, ранее оскверненный вандалами. По этому поводу глава мест-
ной администрации Козицкий уже заявил, что «разрушен последний 
форпост московской церкви во Львове».

Теперь на этом месте будет возведена «церковь» раскольников-са-
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мосвятов из ПЦУ.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Евреи - это очень мудрый и предприимчивый народ !!! Или как тра-

хать хохлов и на этом еще и зарабатывать !!!

Старая площадь
Как интересно Си Цзиньпин качает западных политиков, которые 

обещали, что не будут обсуждать урегулирование конфликта на Укра-
ине без представителей Киева. Но стоило глав Китая приехать в Мо-
скву, как западный мир выстроился в очередь, чтобы поговорить с гла-
вой компартии.

Вот уже и Макрон (лучший друг Зеленского) прилетел в Пекин, где 
его встретили с почестями и «Марсельезой». В столицу КНР глава Фран-
ции прилетел «проложить общий путь» к мирному урегулированию 
конфликта на Украине.

Что-то знаю / Павел Данилин
На визит президента Франции в Китай.
Микрон - какой-то феерический идиот.
Россия не против сесть за стол переговоров. 
Россия уже садилась за стол переговоров с Украиной.
Но хозяева Украины запретили Украине сидеть за столом перегово-

ров с Россией.
И сейчас Микрон, который прекрасно осведомлен об этом, заводит 

старую шарманку.
Может, еще предложит верить Западу или Украине на слово?

Политджойстик/Politjoystic
Встреча Макрона с Председателем Си продлилась 1,5 часа. С уче-

том переводчиков 45 минут. Минус церемониальные речи. Итого: 30 
- 35 минут по делу. 

…
Унизительно. Макрон рассчитывал на 6 часов.

Красное политбюро
Си Цзиньпин на встрече с Эмманюэлем Макроном выступил за воз-

обновление мирных переговоров по Украине как можно скорее и за-
явил, что политическое решение может быть достигнуто.

В контексте таких заявлений председателя КНР не нужно забывать, 
что Россия на уровне официальных лиц периодически заявляет о го-
товности к переговорам, а Украина ставит предварительные условия 
в виде вывода войск, репарации и тд. 

Китай не на стороне России или Украины - Китай на стороне логи-
ки. Поэтому Си Цзиньпин и не хочет тратить время и разговаривать с 
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«принципиальным» Зеленским, запретившим самому себе специаль-
ным указом переговоры с Путиным - у лидера Китая есть дела поваж-
нее, а политическое урегулирование действительно возможно, но ре-
шают это не в Киеве.

Сергей Миронов
Визит Макрона в Китай показывает упадок Европы.
Плеяда западных «руководителей», потянувшихся вереницей в Ки-

тай, показывает только одно – упадок Европы. Как бы европейские 
лидеры ни желали это скрыть, но их поездки демонстрируют их соб-
ственную несостоятельность. Пытаясь добиться китайского одобрения 
и поддержки, они показывают, что сами уже не в состоянии добиться 
желаемых целей. Премьер Испании, президент Франции, глава Евро-
комиссии поехали в Поднебесную с одной целью.  

Эта цель – повернуть вспять процесс ухода от западного миропо-
рядка, в котором одни страны свободно и счастливо жили за счет дру-
гих. Неоколониальная система ради своих эгоистических целей даже 
начала поддерживать неонацистов. Именно Россия решила положить 
этому конец. И, как сказал Си Цзиньпин на встрече с нашим Президен-
том, «сейчас идут перемены, которых не было в течение 100 лет. А мы 
вместе двигаем эти перемены».

Но Запад хочет снова всех обмануть, привлечь на свою сторону зла. 
С Россией этого сделать не получилось. Не получится и с Китаем. Сто-
летие назад западные страны развязывали на территории Китая во-
йны, а сегодня призывают Китай поддержать американскую игру на 
Украине. Но европейцы сами – лишь пешки, которым дозволено огла-
шать волю заокеанского господина. Они затеяли неравную игру, в ко-
торой обязательно проиграют. Досадно, что проиграют в ней обычные 
европейцы, ставшие заложниками продажных элит.

МИГ России
Новость: Китай готов вместе с Францией призывать мировое сооб-

щество к рациональности и сдержанности в украинском вопросе, зая-
вил Си Цзиньпин на переговорах с Макроном.

Что значит: В который раз повторим — для сторонников или про-
тивников мирных переговоров она не значит пока ничего.

Это подготовка к той международно-политической реальности, 
которая сложится по итогам провала (или не провала) украинского 
контр-наступления.

Логика Маркова
Макрон в Китае. 1. Уговорить Си позвонить Зеленскому и тем са-

мым признать его не марионеткой Америки. Об этом я писал выше.
2. Другая важная тема, - получить от Китая инвестиции и доступ на 

рынки, но технологии, которые хочет за это Китай, - обещать, но обма-
нуть и не давать, потому что США запрещают.
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Политджойстик/Politjoystic
Председатель Си принял Макрона только для того, чтобы показать 

бесперспективность попыток надавить на Китай по вопросу союза с 
Россией. Макрон говорил на встрече в два раза больше, чем Предсе-
датель Си. Сам сутевой разговор занял 35 минут. То есть, лидер Китая 
выслушал Макрона, четко сформулировал позицию Пекина и не стал 
вступать в обсуждение.

...
Макрон выступил почтальоном Байдена и дипломатической грушей 

для битья для Председателя Си. Ничего более унизительного для пре-
зидента Франции трудно найти в истории. И более того, Макрона по-
ставили в сложное положение. Си Цзиньпин на пресс - конференции: 
«Китай готов вместе с Францией обратиться к международному сооб-
ществу с призывом оставаться рациональным и спокойным». То есть, 
Макрону предложено «обратиться к международному сообществу с 
призывом оставаться рациональным и спокойным», а Китай к этому 
присоединится. А теперь представьте, что Франция с такой инициати-
вой не выйдет. Что тогда? «Оставаться рациональными и спокойны-
ми» означает прекращение накачивания Украины оружием. Правиль-
но, тогда потеря лица Францией. Председатель Си использовал визит 
Макрона в своих целях, тот прилетел играть в шахматы, а оказалось это 
игра Го и Пекин поглотил стратегию Макрона, сделав её частью своей.

...
Китай, продвигая мирные переговоры, требует от Запада прекраще-

ния эскалации, а это означает создание военного преимущества для 
России. То есть, Китай не будет передавать нам готовые военные из-
делия, мы должны сами их производить и сами победить на поле бит-
вы, но Китай может сократить поток вооружений от Запада.

МИГ России
По словам французского дипломатического источника, который ци-

тируют СМИ, после 10 часов перелета (и всего 1,5 ч. переговоров, что 
крайне мало для такого рода визитов) Макрон якобы уговорил Си по-
говорить по телефону с Зеленским. «Как будет удобный момент».

Как мы неоднократно предполагали, разговор в итоге будет. Как 
мы неоднократно предполагали, в крайне унизительном для Украине 
виде.

Логика Маркова
Сенсационные возможные результаты переговоров Макрона в Пе-

кине. Французский дипломатический источник заявил агентству Рей-
терс, что глава Китая Си заявил Макрону, что готов позвонить Зелен-
скому. Китай пока ничего не подтвердил.

 До сих пор Си отказывался звонить Зеленскому, подчеркивая, что 
Зеленский не лидер Украины, а марионетка Америки. 
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Уговорить Си позвонить Зеленскому и была одна из главных целей 
визита Макрона в Китай. Дальше возможно четыре варианта.

1. Если Си действительно позвонит Зеленскому, это будет призна-
ние его не марионеткой, а лидером Украины. Это было бы сильным 
поражением Китая на мировой арене. Проявлением его слабости. 

2. Если Китай опровергает это заявление французов. Это было бы 
сильным поражением Макрона и Франции и ЕС и Запада. И победой 
Китая и России.

3. Если Китай не даст ни звонка, ни опровержения. Это означает, что 
просто стороны не вполне друг друга поняли или

4. что Макрон пытается спасти свой визит от позора, а Китай помо-
гает Макрону не потерять лицо. 

Увидим в ближайшее время, какой вариант выберет Китай.

Политджойстик/Politjoystic
Председатель Си решил не тянуть резину, а поставить антивоенную 

прививку представителю ЕС Урсуле фон дер Ляйен сразу вслед за Ма-
кроном. В один день. Смешная ситуация. Уровень визита Урсулы го-
раздо ниже, чем у Макрона, но посмотрим сколько времени ей отве-
дут.

Чёрный Прапор
Основной задачей светского, гражданского общества России в дан-

ный исторический момент является сохранение русской культуры, как 
носителя цивилизационного кода нашего народа. Без сомнения мы 
победим, но цена будет значительно выше, если в обществе не будет 
единомыслия. А поскольку до сих пор нет, внятно оформленной иде-
ологии, источником истины в последней инстанции разумно считать 
волю Президента.

Будь моя воля, я бы давно произвёл его в Императоры, таким обра-
зом официально закрепив за Российской Федерацией статус Империи 
и заложив основание для появления чрезвычайно важного, но так же, 
как идеология, отсутствующего института преемственности власти.

Иван Охлобыстин, священник, актер

Спросите у Ананьева
Российская машина управления всеми «фибрами» души отказыва-

ется ментально принимать и растить институт «Преемника», как это 
делается в любом цивилизованном бизнесе. 

Возьмите любую думскую партию - КПРФ и Геннадий Зюганов, СРЗП 
и Сергей Миронов, ну и конечно «Единая Россия», которую тянет не 
Владимир Васильев и даже не Андрей Турчак. Главный «паровоз» пар-
тии власти - Владимир Путин.

Теперь в моменте сотрите эти фамилии и выпустите на ЕДГ 2024. 
Допустим.  Замен нет-избиратель потеряется в новых альтернативах и 
отсутствии смыслов. Ведь он голосует за личность.
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И эта проблема только самих харизматиков государства, их полити-
ческого эго и размытого понимания об отсутствии вечности в строи-
тельстве партийных систем и пребывания у власти.

Образ будущего
Когда нет института «Преемника», есть два пути. Один показал Ев-

гений Пригожин, активно подминающий под себя аудиторию непу-
ганых патриотов, что он показал в Санкт-Петербурге, встретившись с 
участниками Киберфронта. СВО будет и дальше, по мере развития со-
бытий, плодить новые подобные формы политической активности. 

Союзниками Пригожина в политической плоскости могут быть все, 
кто сегодня сталкивается с реалиями СВО: от Турчака до военкоров, то 
есть формируется некая реальность параллельно нынешней «матри-
цы стабильности», рассыпающейся прямо на глазах.

МАРДАН
Выход из долларовой зоны это не только уход от расчетов во вра-

жеской валюте. Ты можешь продавать нефть или пшеницу хоть за ру-
пии, хоть за дирхемы. Но вот только цену на эти товары определяет 
мировая финансовая система, сердце которой находится в Нью-Йор-
ке и Чикаго. Сломать эту клетку - вот задача, которая стоит перед тем 
многополярным миром, инженером строительства которого является 
именно Россия.

ЖИВОВ Z
Все помнят, что 8 лет к ряду мы называли Украину «страной 404». 

Весёлый такой самоуспокаивающий мем. Все смеялись. 
Интересно, а где же тогда страна 403?
Для справки про ошибку 403: «HTTP 403 Forbidden — стандартный 

код ответа HTTP, означающий, что доступ к запрошенному ресурсу за-
прещен. Сервер понял запрос, но не выполнит его».

Объясняет Readovka
Кто взорвал «Северные потоки» — Запад продолжает заметать сле-

ды
В Швеции внезапно выяснили, что им абсолютно нечего сказать по 

вопросам диверсии на «Северных потоках» — назначенный вести рас-
следование прокурор Матс Люнгквист заявил, что взрывы устроил бук-
вально «неизвестно кто». По словам Люнгквиста, искать следует «не-
кую группу, которая спонсируется государством» — какое именно го-
сударство финансирует загадочных подрывников, гений сыска не уточ-
нил.

Подобные заявления хорошо стыкуются с рядом статей западной 
прессы, которые одна за другой вышли некоторое время назад — в 
них, напомним, читателю предлагалось поверить в «проукраинскую 
группировку». Опять же, никаких явок и паролей никто, разумеется, 
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не называл.
Судя по всему, именно такой версии и будет придерживаться за-

падное «расследование» в попытках спрятать слишком уж очевидно 
торчащие звёздно-полосатые уши. Любые попытки внести ясность в 
эту мутную воду будут тут же объявляться «давлением на следствие» 
— об этом уже прямо заявлял представитель США в разговоре с пост-
предом России в ООН Василием Небензей.

Николай Стариков
Кто-то ожидал иного заявления? Совершенно очевидно, что глав-

ной целью создания этих «комиссий» является запутывание и затяги-
вание следствия.

Прокурор Швеции заявил, что нет ясности, кто стоит за подрывом 
«Северных потоков», и найти ответственных будет непросто

Если теракт на «Северных Потоках» осуществила главная страна 
НАТО (70% бюджета), то совершенно логично, что зависящие от неё 
другие страны НАТО (Швеция, Дания и Германия) будут проводить 
«расследование» в пользу своего «старшего брата». Официально об-
винить Россию они не могут, т.к. нет доказательств.  Доказательства 
против США есть – их опубликовал известный американских журна-
лист Сеймур Хёрш.

Более того, Россия предлагает ООН создать независимую междуна-
родную комиссию для беспристрастного расследования. Разумеется, 
если страны НАТО будут расследовать теракт, совершённый НАТО, то 
«найти ответственных будет непросто». А если к расследованию под-
ключатся Россия, Китай, Индия, Бразилия и другие независимые стра-
ны, скрыть правду будет крайне сложно. 

Поэтому США и юлят как могут. Однако, нет ничего тайного, что не 
стало бы явным.

Политджойстик/Politjoystic
Суетятся американцы. Ближний Восток уже вышел из-под зонтика 

США и стремительно налаживает связи с Китаем и Россией, понимая, 
что мир делится на новые центры влияния, которые основаны на дру-
гих расчетных системах за ресурсы (основа экономики СА). В какой-то 
момент эти центры полностью локализуются, разорвут практически 
все связи между собой, будут догребать новых «союзников» силой и 
саудитам лучше сегодня встроиться в этот тренд.

Мария Захарова
Комментарий М.В.Захаровой по итогам заседания Совета НАТО на 

уровне мининдел
4-5 апреля в Брюсселе состоялись заседания Североатлантического 

совета на уровне министров иностранных дел.
Мероприятие посвящено не только подготовке предстоящего этим 

летом саммита НАТО в Вильнюсе, но и приурочено к 74-й годовщине 
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существования альянса, этого рудимента холодной войны, который, 
по замыслу его основателей, должен был обеспечить превосходство 
коллективного Запада над остальным миром.

Похвастаться альянсу, по сути, нечем. За плечами союзников по 
НАТО войны, превращение государств в руины, безнаказанные воен-
ные преступления, убийства мирных людей и разрушение граждан-
ской инфраструктуры. Югославия, Ирак, Афганистан, Ливия. Кто сле-
дующий?

При этом представители Североатлантического блока не устают по-
вторять, что он является оборонительным союзом. Однако вся история 
организации говорит об обратном. Вот и сейчас мы видим, как НАТО, 
стремясь узурпировать всю систему евробезопасности, опять расши-
ряется в сторону России, создавая угрозы нашей безопасности.

Очередной жертвой Североатлантического альянса стала Финлян-
дия, власти которой решили распрощаться с многолетним нейтрали-
тетом своей страны в обмен на превращение ее в прифронтовую зону 
– плацдарм для сдерживания России на северо-западном направле-
нии.

Как мы видим, на этом НАТО не намерена останавливаться. Все чаще 
от генсекретаря альянса Й.Столтенберга звучат заявления о глобаль-
ной роли альянса, необходимости его выхода за пределы традицион-
ной зоны ответственности – Евроатлантики. На самом деле подводит-
ся основа для повсеместного насаждения натоцентричных подходов 
к выстраиванию региональных систем безопасности.

Отсюда накачка оружием Украины и мотивирование ее на продол-
жение войны с Россией, нападки на Китай, заигрывание с Японией и 
Южной Кореей, планы по милитаризации Арктики.

Всё делается для того, чтобы мир стал еще опаснее, дабы не до-
пустить существование альтернативных центров силы, способных по-
дорвать гегемонию Запада. В целом можно с уверенностью констати-
ровать, что безопасность и НАТО – вещи несовместимые.

В этой связи напрашивается только один вывод – в 74 года Северо-
атлантическому блоку пора уйти на пенсию.

Образ будущего
На ближайшем саммите в Вильнюсе НАТО будет обсуждать возмож-

ность подключения своих частей к наступлению ВСУ.
Высок риск, что ВМФ НАТО зайдет в Румынию и Болгарию, после 

чего начнет копить силы для броска в нашу акваторию и блокировку 
Крыма и Азовского моря. 

По мнению Столтенберга и его фондерляйен, Крым и новые терри-
тории не входят в ядерную доктрину и удар по ним не приведет даже 
к ограниченному ядерному конфликту. 

Более того, Макрон и фон дер Ляйнен (сказали ли они об этом Си в 
Пекине?) считают, что захват Крыма и отсечение РФ от ЛДНР подтол-
кнет Кремль к миру на условиях Киева. 

Минска-3 или Стамбула-1 в этом сценарии не будет.

https://t.me/obrazbuduschego2/13398
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Среди спутников, подвешенных НАТО над ТВД, есть  специальный, 
который мониторит геподоснову и грунты. То есть по сути выбирают 
уже не направления, а время.

Чёрный Прапор
Из всех стран НАТО, кто может вступить с нами в конфликт, я вижу 

только Польшу и Литву. Польша сейчас наращивает численность во-
йск в два раза, туда поступает большое количество бронетехники. Но 
Варшава не сможет вступить в войну раньше осени. Если мы сможем 
к осени добиться перелома, Польша побоится вводить войска. Учи-
тывая, что Польша и Литва являются странами НАТО, мы сможем ис-
пользовать тактическое ядерное оружие, чтобы сдержать ввод войск 
Альянса. Помимо этого, США не поддержат массированный ввод во-
йск со стороны Польши. Об этом надо думать. Но гораздо важнее до-
биться перелома на фронте к осени.

Владимир Евсеев, военный эксперт

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Хотите, чтобы ваши дети жили в мире ?!!! Тогда нам нужна 100-ки-

лометровая буферная зона на границе с Польшей.

Раньше всех. Ну почти.
Мэр Львова объявил о прекращении существования в городе кано-

нической УПЦ

Холмогоров
Что тот Содом, что этот - кончат одинаково. Любители соли - готовь-

тесь.

BRIEFING
Мотивировать людей голосовать за Путина на выборах предлага-

ется двумя тезисами — о безальтернативности его кандидатуры и о 
том, что «коней на переправе не меняют». Эти формулировки чинов-
никам, политтехнологам и пропагандистам предлагают использовать 
при агитации. Вероятно, тезис о безальтернативности работает: 70% 
опрошенных ВЦИОМом заявили, что хотели бы, чтоб Путин участво-
вал в выборах. Еще 20% высказались против этого, 10% затруднились 
с ответом.

Чиновники АП в ходе семинара назвали и главные опасности для 
будущих президентских выборов. По их мнению, протесты могут ак-
тивизироваться из-за темы «спецоперации», из-за национальных про-
блем и «поколенческих разрывов». Запад же в ходе выборов будет го-
ворить об их нелегитимности, фальсификациях и низкой явке, прогно-
зируют в Кремле.

https://t.me/darkprapor/6570
https://t.me/The_Kyva/5185
https://t.me/bbbreaking/152391
https://t.me/holmogortalks/28265
https://t.me/strelkovii/4426
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Стрелков Игорь Иванович #КРП
Если я правильно понял смысл вышеразмещенного текста, то в АП 

принято решение затянуть войну на т.н. «украине» как минимум до 
следующих выборов - то есть до осени 2024 года? Если да, то откуда 
уверенность, что через полтора года население еще будет готово про-
голосовать за действующего президента чем-то иным,  чем проголо-
совало население Ливии за Каддафи? А если нет, то чем там вообще 
думают - эти обитатели Планеты Розовых Пони из числа чиновников 
АП??? Они что ,полагают, что  кроме них вообще никто мозгами шеве-
лить не умеет? Или судят исключительно по себе?

https://t.me/strelkovii/4427
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СЕДЬМОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Годовщина создания ДНР,
• Финляндия в НАТО,
• Макрон в Китае,
• Статья в NYT об утечке документов,
• Будущее наступление,
• Предатели, иноагенты, смертная казнь,
• Запрещать ли Википедию,
• Церкви, мечети и сатанизм,
• Бахмут

Логика Маркова
9 лет назад восставшие на Донбассе  против явной фашистской яв-

ной хунты провозгласили Донецкую Народную Республику. Это было 
с надеждой, что Донбасс и другие русские области Украины повторят 
судьбу Крыма. Случилось по другому. Не ввод войск России весной 
2014 года на Юго-Восток Украины это огромная ошибка России. Но се-
годня мы все празднуем волю и смелость людей Донбасса, которые 
тогда подняли восстание против хунты.

Readovka
День памяти, день силы духа, день русской гордости — 7 апреля 

провозглашена Донецкая Народная Республика
В этот день 9 лет назад смелые русские патриоты сделали шаг в веч-

ность. 7 апреля 2014 года те, кто не был согласен с Майданом и лозун-
гом «москаляку на гиляку», кто верил в Россию и Русский Мир, про-
возгласили о государственной самостоятельности Донецкой Народ-
ной Республики.

Перед этим же воины Русской весны объявили о формировании До-
нецкого республиканского народного Совета, который заменил укра-
инский орган власти на Донбассе.

На следующий день исполняющий обязанности президента Украи-
ны Турчинов заявил о начале «АТО», а уже 10 апреля тогда еще пред-
седатель временного правительства ДНР Денис Пушилин в ответ на 
карательную операцию Киева объявил о формировании Народной ар-
мии.

Сегодня в Донецке, несмотря на православное Благовещение, нет 
праздника — после обстрела ВСУ погибла женщина, а 16 человек по-
лучили ранения.

Олег Царёв
Сегодня две памятные даты для народа Донбасса, особенно, ДНР 

— объявление АТО и провозглашение Донецкой народной республи-

https://t.me/logikamarkova/5934
https://t.me/readovkanews/56451
https://t.me/olegtsarov/5930
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ки.
6 апреля 2014 года после очередного митинга протеста против госпе-

реворота на Украине в Донецке его участники захватили здание До-
нецкого облсовета и областной администрации. 7 апреля был сфор-
мирован Народный Совет, который принял Декларацию о суверени-
тете ДНР и Акт о провозглашении государственной самостоятельности 
Донецкой Народной Республики.

В этот же день Турчинов, исполняющий обязанности президента, за-
явил о возможности проведения АТО в связи с событиями в Донецке, 
Луганске и Харькове. Решение о проведении Антитеррористической 
операции на Донбассе было принято Советом национальной безопас-
ности и обороны Украины 13 апреля 2014 года. На следующий день 
Александр Турчинов ввёл это решение в силу.

Восхищаюсь смелостью и мужеством народа Донбасса — как по-
казало время и последующие события, немногие готовы платить кро-
вью за свои убеждения и за свою правду. А Донбасс платит до сих пор. 
Долгий путь пройден, и многое еще предстоит, но нет сомнений, что 
Победа будет за нами.

Логика Маркова
В эти дни все телеканалы показывают бесконечно фильм Щит и Меч. 

В честь 90 летия великого актера Любшина. Ну и отчасти в честь того, 
что Щит и Меч был любимый фильм Владимира Путина в молодости. 
Считается, что именно под влиянием этого фильма и его героя развед-
чика Вайса - Белова, Владимир Путин пошел в разведку и стал офице-
ром КГБ  и в результате президентом России. Великим президентом 
России, чье имя точно уже вписано в историю России. 

Разведчик, который обманул всех. Спокойный, красивый, невысо-
кий, спортивный, очень умный, не многословный  и по немецки чёт-
кий, но с русскою душою. 

Это Вайс. И это Путин.

Царьград ТВ
Пока, Финляндия. Россия готовит ответ на «демарш чухонцев» по 

вступлению в НАТО. Русским даже стрелять не придётся — достаточно 
перекрыть пару кранов и подписать пару документов.

4 апреля Финляндия официально стала 31-м государством — чле-
ном Североатлантического альянса (НАТО).

Решение финского правительства присоединиться к антирусскому 
военному блоку уже назвали очевидной ошибкой. Так, китайские ана-
литики заявили, что вступление в НАТО не только не гарантирует без-
опасность Финляндии, но и увеличивает риск общеевропейской вой-
ны.

МАРДАН
Вступление Финляндии в НАТО, очевидно, готовилось давно. И при-

https://t.me/logikamarkova/5925
https://t.me/tsargradtv/40005
https://t.me/mardanaka/13880
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чина этого совсем не Украина, а подготовка Запада к схватке с Россией 
за Арктику.

Лев Вершинин
ШВЕДЫ УЖЕ НЕ ГНУТСЯ
Оригинал здесь. Ссылка прислана читателем из Финляндии, прило-

жившим краткий перевод, и я, убедившись, - спасибо Гуглю, - что пере-
вод точен, предоставляю материал вашему вниманию. Итак, Йоаким 
Паасикиви, преподаватель кафедры стратегии Шведского университе-
та национальной обороны, в интрервью шведской Expressen коммен-
тирует грозное заявление Москвы о том, что военное присутствие РФ 
на западной границе в связи с вступлением Финляндии в НАТО будет 
усилено: «Между словами и делами большая разница. Одно дело, что 
русские говорят, другое дело, на что они способны.  Их сухопутные во-
йска в Арктике и близлежащих районах ничтожны, а базы изрядно ос-
лаблены». С такой оценкой согласен и Микаэль Биден: «Мы, конечно, 
отслеживаем ситуацию, но всё это всего лишь риторика, и не свежая».

В общем, почти то же, что и в немецкой Bild. Конечно, куда мягче, но 
это ясно: немцы, не имея с РФ общей границы и сидя под «ядерным 
зонтиком» США, по итогам года могут позволить себе наглость  назы-
вать президента РФ жалким балаболом, скандинавы же, обитающие 
впритык и «ядерным зонтиком» США пока не прикрытые, ограничи-
ваются констатацией того факта, что угрозы слабаков всерьез не вос-
принимают.

Говорит Москва
Военный эксперт: после вступления в НАТО Финляндия стала закон-

ной ядерной целью РФ
Теперь альянс вправе размещать в республике оружие массового 

поражения.
Тактическая ракета из Финляндии способна долететь до Санкт-Пе-

тербурга. Поэтому Россия будет подготовлена к потенциальной угро-
зе. Об этом в эфире радиостанции «Говорит Москва» заявил военный 
эксперт Владислав Шурыгин.

«Главная для нас угроза заключается в том, что теперь на террито-
рии Финляндии возможно размещение ядерного оружия. И Финлян-
дия обязуется, как страна НАТО, в случае чего предоставлять свои аэ-
родромы, военно-морские базы. В этом случае продвигается к нашим 
границам тактическое, прежде всего, ядерное оружие. Это серьёзная 
угроза, потому что тактическая ракета, летящая на 400-500 км со сто-
роны Финляндии полностью перекрывает Питер и всё, что с ним свя-
зано. Конечно, нам придётся усиливать ПВО. Но надо понимать, что с 
4 апреля Финляндия стала законной ядерной целью для нас».

BRIEF
Папа Франциск предложил установить на 2 недели перемирие на 

Украине с 9 апреля на время Пасхи у католиков и православных.

https://t.me/putnik1lv/3082
https://www.tekniikkatalous.fi/uutiset/venaja-varoittaa-taas-suomen-nato-jasenyydesta-joakim-paasikivi-suuri-ero-sanoissa-ja-kyvyssa/7bf3b67b-f2f5-4fa9-aad1-3021f50742a3
https://t.me/ramzayiegokomanda/2229
https://t.me/rusbrief/107049
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Стрелков Игорь Иванович #КРП
Жду воплей радостной поддержки со стороны МИДа РФ. Такого «пе-

ремирия» у нас еще не была - была куча «школьных», «зерновых», 
«пасхальных», а тут новое - «папское» можно односторонне объявить! 
- Нельзя! Нельзя упускать такую великолепную возможность дать про-
вести себя за нос еще разок!

Образ будущего
Папа Римский ничего не предлагал. Если посмотреть документ в 

папском аппарате, он без подписи и носит характер непарафирован-
ного меморандума, которых издаются десятки в неделю.

Этот конкретный документ, предлагающий Российской Федерации 
в одностороннем порядке объявить пасхальное перемирие, подгото-
вил три ловушки для любого деятеля, который решит рассмотреть его 
всерьез.

1. Документ подготовлен резидентурой МИ 6 и ждёт отклика у сво-
их коллег из МИД РФ и Минобороны РФ (откуда и утекли детали об 
24.02.22)

2. Цель документа создать оперативное преимущество ВСУ перед 
контрнаступом.

3. Проверить готовность Кремля к началу переговоров в слабой по-
зиции, так как эмиссары ВВП аврально ищут мира с Киевом на Ближ-
нем Востоке и яхтах Сент Бартса.

4. Дать второе дыхание Партии Мира и подготовить почву для но-
вых жестов доброй воли на летне-осенний период в Приазовском ре-
гионе и новых территориях

5. Публично показать слабость ВВП, как это было на Рождество и 
стало предвестником решения МУС об аресте и экстрадиции.

Следующий жест доброй воли приведет к объявлению в розыск уже 
Гаагским трибуналом в сентябре этого года.

ЖИВОВ Z
Армения будет участвовать в учениях НАТО. После признания Арме-

нией решений Гаагского суда было очевидно, что армяне - всё. Надо 
выводить миротворцев из Карабаха, пусть Азербайджан заканчивает 
начатое.

Политджойстик/Politjoystic
Заметили, как в Европе стихли разговоры про поставки оружия и 

новые санкции против России?

BRIEF
Си Цзиньпин предложил Макрону внести со стороны Франции свой 

план урегулирования на Украине.

https://t.me/strelkovii/4433
https://t.me/obrazbuduschego2/13405
https://t.me/zhivoff/8754
https://t.me/politjoystic/31794
https://t.me/rusbrief/107209
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Политджойстик/Politjoystic
Вот и новости про итог визита Урсулы фон дер Ляйен (глава Евроко-

миссии) в Пекин.
...
Её слова: Евросоюз ожидает от Китая инициативы по продвижению 

мира на Украине на справедливых условиях. 
...
О, как! На справедливых условиях. Так говорят, когда торгуются. То 

есть, ЕС предлагается нечто, что не устраивает их. Предлагается Рос-
сией, а передается на словах Китаем. Но, вообще, почему Урсула го-
ворит о продвижении мира? Почему не Блинкен от Байдена? Что про-
исходит, если два высокопоставленных чиновника летят на всех парах 
в Пекин, облетая территорию России, чтобы увидеть Председателя Си 
на несколько десятков минут? Раскол между Европой и США? Поиск 
компромисса с Россией, где Китай получает свои дивиденды?

Политджойстик/Politjoystic
Макрон подумал ночь над словами Председателя и сегодня уже без 

пафоса пьет чай на неформальной встрече. Пекин доволен результа-
том визита Макрона уже только потому, что тот не бросился к телефо-
ну звонить Байдену после первого дня визита.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Визит французского президента, Эмануэля Макрона в Китай в за-

гадочной компании Урсулы фон дер Ляйен (хорошо хоть, Боррель от-
дельно прилетит), которая то ли его патронировала от имени Соеди-
нённых Штатов, то ли так решила присоседиться, на халяву - парово-
зиком, был оч-чень странным. Хотя понятно, что нынешний Евросо-
юз и его начальство - явные смотрящие Белого дома над отдельными 
европейскими лидерами и их странами, особенно французами, что-
бы те чего в свойственном им формате не учудили, то ли взбрыкнув, 
то ли по тупости и исконной болтливости, не разобравшись в текущей 
программе действий, которую им американцы нарисовали, и начав 
пороть отсебятину. Но вдруг всё проще и к Макрону просто пристави-
ли няню-гинеколога, как теперь шутят все записные насмешники в Па-
риже, Лионе и Марселе?

Ну, няней она при нём была или нет, не скажем. Китайцы приняли 
и её, найдя чиновника того уровня, который с их точки зрения ей у них 
соответствует и для разнообразия посадив с ним за огромный стол, 
а не поставив низенькую банкетку, как демонстративно в своё время 
сделал Эрдоган, который не то, что каким-то особым пиететом в от-
ношении европейских чиновников не страдает, но откровенно выти-
рает о них ноги, демонстрируя это с изумительной даже для турка от-
кровенностью. Восток-то он, конечно, и в Турции - Восток, и в Китае 
- Восток, но до того разный... Для Франции они все, азиаты, на одно 
лицо, что с Ближнего Востока, что с Дальнего - туземцы, к которым бе-
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лые цивилизаторы приезжают их жизни учить и нотации читать, а вот 
они сами для местных... Ну, принял одним словом, Сын Неба, Влады-
ка Срединного Государства, длинноносого варвара и варварку, кото-
рая с ним припёрлась, его вышколенные мандарины тоже приняли. 
Но без трепета. 

Да что там! Один только длиннейший стол, за который Макрона по-
садили напротив Си Цзинпиня, напоминал, что негоже гостю с хозяи-
ном дистанцию сокращать и осквернять его обоняние своим сомни-
тельным дыханием. Тем более, что гость был то ли глуп, как пробка, то 
ли нагл, как истинный француз. Не зря их у нас после Наполеона шан-
трапой прозвали. Говорить намного дольше, чем лидер страны в ко-
торую приехал?! Ладно ещё, что не так уж много времени ему удели-
ли, а то бы мог и совсем выбесить хозяина своей болтовнёй. Дарить 
китайскому лидеру фарфоровую вазу севрской работы?! Притом, что 
именно у китайцев европейцы, в частности французы, когда-то секрет 
фарфора украли и это с точки зрения протокола выглядело в высшей 
мере неприлично и грубо! Назидательно советовать, чего Франция от 
Китая ждёт в его отношениях с Россией и Украиной?!

В общем, понятно... При этом автор уверен, что никакого злого умыс-
ла и намерения оскорбить хозяев у Макрона не было - он просто чрез-
мерно болтливый и плохо воспитанный дурак, самодовольный, не-
прерывно рисующийся, словно перед зеркалом, и не отдающий себе 
отчёта в том, какое впечатление производит на окружающих и чего 
это будет стоить его стране. А может быть, ему это просто безразлич-
но? Ну, толпу бизнесменов он с собой в Китай, конечно, привёз, так 
и Шольц туда своих привозил, причём ещё больше! И что с того было 
толку? Что там в своё время Шпенглер писал, насчёт «заката Европы»? 
Вот он сейчас, на наших глазах и происходит. Заметно по людям, кото-
рые эту самую Европу возглавляют. И на национальном уровне. И на 
общеевропейском. До того прискорбное зрелище... Ну, нас оно, впро-
чем, может скорее порадовать. Чем враг слабее и глупее, тем для Рос-
сии лучше.

Политджойстик/Politjoystic
Председатель Си расставил ловушку и Макрон в неё угодил. Лидер 

Китая: Мы хотим, чтобы Франция внесла свой план урегулирования 
на Украине и Китай его поддержит.

...
Но, были многочисленные заявления, что план ЕС и НАТО - пораже-

ние России, отказ от Крыма и новых территорий. Если сейчас Макрон 
предложит это же самое - ничего нового и это не мирный план. Если 
Макрон отойдет от позиции ЕС и НАТО - это раскол. Если Макрон ска-
жет так же обтекаемо, как Китай, то это самое худшее их возможного 
- будет означать, что Франция не может выступать субъектно. 

...
Лететь Макрону в Париж долго, больше 10 часов, есть время поду-

мать, что сказать французским СМИ по прилету.

https://t.me/politjoystic/31806
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Олег Царёв
The New York Times  со ссылкой на Белый дом: Утечка информа-

ции о военных планах Украины вызвала расследование Пентагона. В 
Twitter и Telegram слили секретные документы с подробным описани-
ем планов США и НАТО. Белый Дом пытался зачистить информацию в 
сети, но по состоянию на вечер четверга им это не удалось.

Что было в документах, раз они вызвали такой переполох? Планы 
по наращиванию украинских вооруженных сил перед запланирован-
ным наступлением на Россию, фотографии графиков ожидаемых по-
ставок оружия, численности войск и батальонов и других планов. Пи-
шут, что утечка — серьезное упущение американской разведки в по-
пытке помочь Украине.

Аналитики считают, что в слитые документы были внесены измене-
ния по сравнению с их первоначальным форматом: завышены амери-
канские оценки погибших на войне украинцев и занижены — россий-
ских военнослужащих. На одном из слайдов значилось, что от 16 000 
до 17 500 российских солдат были убиты, а Украина потеряла 71 500 
военнослужащих.  Пентагон и другие аналитики подсчитали, что Рос-
сия понесла гораздо больше потерь — около 200 000 убитыми и ра-
неными, в то время как Украина потеряла более 100 000 убитыми и 
ранеными. В изменениях, понятно, обвиняют Москву, но раскрывать 
оригиналы не торопятся. 

Надо сказать, что конкретных боевых планов — сроков и места на-
ступления Украины — в документах нет. А поскольку они пятинедель-
ной давности, то речь больше идет о потребностях украинских войск 
для кампании.

Журналисты, однако, пишут, что для тренированного глаза «русско-
го военного планировщика, полевого генерала или аналитика развед-
ки эти документы, несомненно, предлагают много заманчивых под-
сказок и идей». В документах упоминается, например, уровень рас-
ходов на HIMARS — Пентагон публично не заявлял, насколько быстро 
украинские войска используют боеприпасы HIMARS; это есть в доку-
ментах, как есть там и графики доставки оружия и войск, количество 
украинских войск и другие военные детали.

В другом документе есть столбцы, в которых перечислены украин-
ские воинские части, расписание обучения на январь-апрель. Доку-
мент содержит краткую информацию о 12 боевых бригадах, которые 
формируются, причем девять из них, по-видимому, проходят подго-
товку и снабжаются США и другими союзниками по НАТО. В докумен-
тах говорится, что шесть из этих девяти бригад будут готовы к 31 мар-
та, а остальные — к 30 апреля. По словам аналитиков, в украинской 
бригаде насчитывается от 4 до 5 тысяч солдат. В общей сложности для 
девяти бригад требовалось более 250 танков и более 350 механизи-
рованных машин.

Американцы пишут, что эта утечка — первый прорыв российской 
разведки, обнародованный с начала войны. На протяжении всей во-
йны Соединенные Штаты предоставляли Украине информацию о ко-
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мандных пунктах, складах боеприпасов и других ключевых узлах на 
российских военных линиях. А такого рода утечка разведывательных 
данных, размещенная в социальных сетях и доступная по всему миру, 
обязательно нанесет ущерб обмену разведданными между Украиной 
и Соединенными Штатами.

Логика Маркова
Американская разведка оценивает потери России от 16 до 17,5 ты-

сяч. Потери Украины 71, 5 тысяч. Все это убитыми. Это следует из по-
явившихся и размещенных в сети документов о графиках подготовки 
украинских войск странами НАТО и вооружения их.

GREY ZONE
В добавок ко всему, стоит обратить внимание, что часть слитых до-

кументов была видоизменена при публикации в российском сегмен-
те телеграмм-каналов.

Это, конечно, не значит, что информация американской стороны яв-
ляется 100%-ной правдой, но то, что была отфотошоплена статистика 
потерь российской и украинской стороны – это факт. Скрутили потери 
нам и накрутили противнику (KIA – это потери убитыми).

Ещё раз говорю – это не означает, что потери указанные на, якобы, 
американском документе правда, но ссылаться на них, как на настоя-
щие, но при этом предварительно фотошопить, это, конечно, смешно.

РИА Новости
Зеленский обсудил со ставкой «мероприятия по предупреждению 

утечек информации» касательно военных планов, сообщил его офис.
Ранее New York Times сообщила, что Пентагон расследует утечку в 

соцсети материалов, где описываются состояние армии Украины и пла-
ны США и НАТО по ее укреплению.

Документы, датированные началом марта, якобы распространяют-
ся в «российских проправительственных Telegram-каналах».

Kotsnews
Смотрю я на эти планы украинского наступления, слитые в сеть аме-

риканцами, и мне все это напоминает информационный шум за пару 
недель до начала СВО.

Когда западные СМИ наперебой докладывали, что все боеспособ-
ные украинские части собраны у линии соприкосновения в Донбассе, 
что границы с Россией ничем не прикрыты, показывали нам, как до-
мохозяйки тренируются с деревянными автоматами…

А потом оказалось, что все приграничье нашпиговано фотоловуш-
ками, по которым отслеживалось наше передвижение, леса букваль-
но завалены противотанковыми средствами и ПЗРК, которыми ловко 
орудовали диверсионные группы, мы втягивались вглубь, а нам руби-
ли логистику в тылу…

https://t.me/logikamarkova/5929
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В общем, без особого доверия я к таким сливам отношусь. По пере-
хватам сейчас тоже на удивление много интересного говорят. Сложно 
отделаться от ощущения, что нам пытаются навязать свою радиоигру.

Объясняет Readovka
Пентагон прикрывает дезинформацию — западные СМИ сообщают 

о якобы начавшемся «расследовании» по вопросу «утечки» фейковых 
документов

Ожидаемое продолжение получила история с якобы «секретными 
документами разведки США» по украинскому наступлению, о кото-
рой мы писали вчера. Как сообщает американское издание The New 
York Times, «утечкой» теперь озаботились большие дяди из Пентаго-
на — дело серьёзнее некуда, обнародованы материалы государствен-
ной важности. Или нет?

Такое внезапное возбуждение западных СМИ на самом деле лишь 
подтверждает наши выводы о поддельности «доклада». В случае по-
падания в сеть реальных документов под грифом «секретно», реак-
ция была бы абсолютно другой — скорее всего, вместо громких заяв-
лений в прессе военное ведомство США действительно занялось бы 
внутренним расследованием без привлечения излишнего внимания. 

Статья в NYT же прекрасно вписывается в длинный ряд западных 
публикаций последнего времени, призванных запутать следы и вбро-
сить в информационное пространство ложные представления о ско-
ром наступлении украинской армии. В очередной раз повторим акси-
ому — не читайте американских газет.

Рамзай
Появившаяся в прессе информация о том, что Пентагон начал вну-

треннее расследование по неким утечкам своих секретных планов под-
готовки ВСУ и подготовки наступления на Украине следует рассматри-
вать исключительно, как масштабную программу дезинформации, ко-
торая запущена в расчёте на то, чтобы ввести в заблуждение россий-
ское командование и российское политическое руководство. 

И кураторы из США, и украинское командование отлично понимают, 
что вероятность выполнить наступление успешно крайне мала, и воз-
можна только при стечении целого ряда обстоятельств, среди которых 
главное - это достижение тактической внезапности, для чего необхо-
димо ввести российское командование в заблуждение, дезинформи-
ровать его относительно своих боевых возможностей и планов. Син-
хронно с этой «утечкой» президент Зеленский, вдруг, начал рассказы-
вать о том, как мало сил у ВСУ, как не хватает снарядов, как ужасна бу-
дет для украинского коллективного бессознательного потеря Бахмута, 
хотя до этого неоднократно заявлял, что Бахмут из себя не представ-
ляет ничего, и никакой ценности не имеет, и если надо, то он всегда 
отдаст приказ отвести войска и в этом случае ничего не произойдёт - 
ВСУ просто отойдут на новые рубежи. Теперь он вдруг начал говорить 
о том, что потеря Бахмута фатально ударит по способности и по воле 
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Украины к сопротивлению. Цель этих стенаний только одна - ввести 
русских в заблуждение, что у ВСУ нет сил, и заставить русских, услы-
шав заявление о ценности Бахмута, снять резервы и перебросить их 
на штурм этого города. То есть оттянуть русские силы к Бахмуту. 

На самом деле, всё это информационная подготовка к готовящему-
ся большому наступлению ВСУ. При этом военное командование ВСУ 
и его кураторы из Пентагона хорошо понимают всю сложность своих 
амбициозных планов и поэтому используют все методы, которые мо-
гут так или иначе сработать на  успех. Один из главных методов - де-
зинформация! В какой-то степени даже удивительно, что не только 
американские СМИ, но и даже Пентагон включился в эту масштабную 
операцию по введению русских в заблуждение. Это говорит о том, на-
сколько США погружены в эту войну. Это говорит о том, насколько для 
американцев важно, чтобы успех этого наступления ВСУ состоялся и 
было продемонстрировано, что русских можно разгромить, заставить 
отступить. 

Поэтому, такие «вбросы»  ни в коем случае не должны ввести нас в 
заблуждение, убедить, что враг слаб и будущее сражение будет лёг-
ким.  Наоборот! Битва будет тяжёлой и кровавой. И, судя по тому, что 
в дело включились такие главные калибры, как Пентагон,  до начала 
наступления остаются считанные недели, если не дни. Для нас объ-
ективными данными  являются не странные «утечки» из Пентагона и 
не стенания клоуна погорелого театра, а данные нашей разведки всех 
видов и уровней, данные наблюдения наших командиров передовых 
частей, которые находятся в окопах и внимательно наблюдают за про-
тивником и объективно оценивают обстановку. Мы готовимся к сра-
жению и наша задача не дать планам врагов осуществиться.

РИА Новости
Песков об утечке в соцсети секретных документов по Украине: у Рос-

сии нет сомнений в том, что США или НАТО прямо или косвенно вов-
лечены в конфликт

Политджойстик/Politjoystic
Западники твердят про контрнаступление Киева и сразу вспомина-

ется мультик «Марио собирается ограбить банк», когда все знали про 
это ограбление. Так и тут, если Киев и не готов системно наступать, то 
деваться уже некуда, натовского и старого советского оружия ната-
щили столько, что отговорки не принимаются. Дай бог, чтобы мы учли 
ошибки прошлого и подготовились, а что-то мне подсказывает - так 
и будет. Где-то прорывы могут случиться, но в целом -  «захлебнем и 
рассеем». 

...
Вопрос: что дальше? Опять остановимся на полпути? Сами себе 

придумаем «красные линии»? Испугаемся поверить в существующий 
«русский мир» в Харькове, Одессе и Николаеве? Цена второй ошибки 
слишком велика. 

https://t.me/rian_ru/199269
https://t.me/politjoystic/31793
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...
Вопрос и для западников: что дальше? Стратегия мирного исхода 

Китая, основывается на том, что мы остановим контрнаступление и бу-
дем угрожать продвижением на Запад Украины. Отсюда общие фра-
зы Пекина, конкретика станет появляться, когда будут существенные 
результаты на фронте. В общем, в Китае на данном этапе сомневаться 
не стоит, ему нужна наша победа. Это позволяет создавать угрозы для 
европейцев и «торговать» своим влиянием на Москву. 

...
Предложение раздела Украины вроде бы на поверхности, но кто ста-

нет бенефициаром из стран Европы в таком варианте? Польша, Вен-
грия и Румыния, а не Франция и Германия. Париж и Берлин потратили 
деньги, но не получают ничего взамен, более того - разрушили часть 
своих экономик из-за энергетических решений и терракта на «Север-
ных потоках». Не с этим ли вопросом приезжал Макрон? Ответ Пеки-
на можно было и по телефону услышать: мы поговорим с Москвой об 
учете ваших интересов, но пора принимать решение: вы за мир или 
за эскалацию? Отойдите в сторону, - говорит Пекин, дайте России ре-
шить свои вопросы безопасности и тогда у вас появятся возможности 
сохранить лидерство в новом ЕС. А в случае прироста территориями 
Польши, Румынии и Венгрии неизбежно бюджет ЕС переориентиру-
ется на выравнивание этих новообразований и Варшава будет регу-
лировать внутренние взаимоотношения при поддержке Вашингтона. 
Да, это будет новый ЕС, старый уже невозможно сохранить и без уси-
ления Польши, однако одно дело быть спонсором, а другое кредито-
ром. Париж и Берлин хотели бы быть вторыми.

Логика Маркова
Срок наступления ВСУ 1 мая? Якобы российская разведка слила в 

сеть захваченные документы американской разведки по графикам го-
товности ВСУ к наступлению. 6 бригад должны быть подготовлены к 
31 марта. Ещё 3 бригады к 30 апреля. В бригаде по 5 тысяч. Таким об-
разом ударный кулак ВСУ из 45 тысяч хорошо подготовленных солдат 
должен быть готов к 30 апреля.

 Значит, наступление с 1 мая?

Vоенкор Котенок Z
Госсекретарь США Энтони Блинкен: «Контрнаступление Украины 

начнется в ближайшие недели». Заявление — дежурное и ничего не 
значащее. Сделано в медийных целях — подбодрить союзников и на-
помнить внутренней аудитории, что все их проблемы связаны с ожи-
данием будущего «генерального сражения».

К слову, Вашингтон уже несколько раз называл эти же сроки — «в 
ближайшие недели». Слишком расплывчато, а значит, ни к чему не 
обязывает. В ближайшие недели — это и завтра, и в конце апреля, и в 
начале июня. 

Это не говоря уже о том, что любое заявление западных полити-

https://t.me/logikamarkova/5928
https://t.me/voenkorKotenok/46604
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ков, ангажированный и даже «независимой» западной прессы сейчас 
нужно воспринимать прежде всего в рамках многомерной кампании 
по дезинформации.

Политджойстик/Politjoystic
Вот, черти англосакские. Хотят принудить нас к Пасхальному пере-

мирию, чтобы обеспечить преимущество в контрнаступлении. Даже 
госсекретаря США Блинкена заставили говорить о неделях перед опе-
рацией. 

…
Когда играете с шулерами, не следите за руками, смотрите на окру-

жение.

Kotsnews
ГоссекретарЬ США заявил, что Вашингтон поддержит эти действия 

ВСУ. А потом смешно пошутил: 
«Украина - демократия. Президент Владимир Зеленский несет от-

ветственность за руководство страной, но он должен прислушиваться 
к воле украинцев», - это по поводу похода на Крым.

Герман Садулаев
У хохла хорошо получается взрывать безоружных людей в Питере и 

убивать мирных в Донецке, обстреливая рынки, автобусные останов-
ки и станции технического обслуживания. Тут хохол очень мощный и 
страшный, прям уууу! 

А вот наступать на позиции наших Вооруженных Сил получается уже 
не так хорошо. И не то чтобы он не пытался. Пытался. За последние 
дни было несколько попыток атаковать на разных участках фронта. Но 
все они кончились для хохла плачевно. 

В этой связи, у меня, как у русского писателя, к хохлу всего два мак-
симально интеллигентных вопроса: где наступление? и шо с &б@лом?

Старая площадь
Тема с контрнаступлением ВСУ становится немного комичной.
С конца осени 2022 года военные эксперты всех мастей и украинские 

пропагандисты обещают «контрнаступ». Даже определили пример-
ное направление атаки – на Мелитополь, а оттуда к Азовскому морю, 
тем самым рассекая российскую группировку на две части, практиче-
ски отсекая Крым и Херсонскую область.

Но о контрнаступлении так много и часто говорят, так его ждут, и так 
сильно на него надеются, что оно само по себе превратилось в мем, а 
за вчерашний и сегодняшний день, еще и в метамем.

Вчера кто-то слил документацию Пентагона по предполагаемому 
контрнаступлению, а самом ведомстве объявили, что начали внутрен-
нее расследование по факту утечки.

(Впрочем, документы странные, если им верить, то сил и техники 

https://t.me/politjoystic/31800
https://t.me/sashakots/39221
https://t.me/germansadulaev/1250
https://t.me/staraya/10180
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для операций подобного масштаба у ВСУ явно мало).
А сегодня целый госсекретарь США обозначил сроки и задачи кон-

трнаступления ВСУ:
Энтони Блинкен заявил, что украинское контрнаступление начнет-

ся в ближайшие недели. По его словам, задача Запада — помочь Кие-
ву «отвоевать территории». 

Это очень смешно, потому что фразы «ближайшие дни», «следую-
щий четверг», а теперь и «ближайшие недели», относительно контр-
наступления звучат постоянно вот уже полгода.

Кажется, это самое «контрнаступление» существует только в голо-
вах киевских и вашингтонских пиарщиков.

Русский инженер 
Кстати да, Курская дуга 2.0.
Если кратко проанализировать, то со стороны ВСУ была ставка на 

массовый удар фпв дронами. Но затягивание по времени, даёт нам 
возможность насытить системами РЭБ боевые порядки. 

Ставка на JDAM со стороны ВСУ, такое себе, слишком мало, даже 
если обещанные МИГ-29 передадут. 

На танковый кулак: Абрамс оказался фикцией, Лео-2 дали крохи, 
Лео-1 погоду не делает. Брэдли, с её системой управления огнём, очень 
опасная штука, но опять же, количество не особо решающее. 

На этом плюсы для ВСУ заканчиваются. 
С нашей стороны, 150 тыс срочников, они непосредственно на фронт 

не попадут, но они приходят вместо кого? Дальше умный и сам всё 
поймёт, я думаю к 9 мая, после КМБ у нас будет как минимум +100К 
контрактников. А с июня начнут добавляться по 50-70к каждый месяц, 
за счёт улучшения работы по вербовке. Как именно - детали не для пу-
бликации, но это вполне разумная альтернатива второй волны моби-
лизации. 

Далее, мы заметно укрепили группировку армейской авиации. Там 
ребята имеют колоссальный налёт и опыт, и только ждут, когда удар-
ные кулаки ВСУ вылезут из-под зонтика серьёзного ПВО (БУК и выше, 
о ПЗРК не переживают). На марше обеспечить ПВО на порядок слож-
нее, так что парни смогут порезвиться вдоволь. 

Затем, УМПК. В день сейчас применяется по 15-20 штук, на секундоч-
ку, это как 15-20 крылатых ракет. И уже вынудили ВСУ отвести вглубь 
от линии фронта множество своих объектов, которые необходимо бы 
наоборот, подтянуть к ЛБС для успешного наступления. А так, только до 
ЛБС топать 30-40 км, потом развернуться в боевые порядки, для вне-
запной атаки огромная потеря времени и сложности с организацией 
ложных направлений. Плюс дополнительная уязвимость на марше. 

Следующий плюс для нас - выучка, снабжение, слаженность. Бар-
дак постепенно уходит, из вчерашних мобиков вырастают серьёзные 
бойцы, с хорошей мотивацией. Плюс улучшается связь, взаимодей-
ствие, работа артиллерии сейчас на голову выше, чем то, что было год 

https://t.me/rusengineer/692
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назад. И с БК в целом трудности решены, научились расходовать эко-
номнее, поражать цели меньшим числом выстрелов. 

Так что, подводя итоги, у ВСУ это очевидно последний шанс, они его 
готовили полгода и надежды с каждым днём меньше. Критический 
срок между Пасхой и 9 мая. Поставки анонсом дальше, чем июнь, бу-
дут лишь в случае успеха, и скорей на затыкание дыр. Потери ожида-
ются такими, что раньше, чем через год ВСУ собрать ударный кулак 
самостоятельно не сможет

Наши силы готовы морально, материально, вопрос только чтобы 
умело распорядились этими силами. И в отличие от ВСУ, у нас это не 
последний шанс, что с одной стороны хорошо, с другой стороны пло-
хо, так как недостаточно мотивирует руководство. Но в целом, махо-
вик промышленности, военной машины раскручивается, пусть и мед-
леннее чем хотелось. Поэтому жизнь покажет, кто как готовился.

Правда за нами
Доброволец Егор Потребич в бою потерял ноги, но сломить его дух 

врагам не удалось. 
Егор планирует заменить протезы на современные и снова отпра-

виться в бой за Родину.

ПриZрак Новороссии
По информации с мест, сейчас укропы в преддверии наступления 

выпиливают наше ПВО высокоточным оружием. Хаймарсов не жале-
ют. Свои БПЛА самолетного типа часто используют как наживку и про-
вокацию. Могут себе это позволить.

По сути, это борьба за небо, за разведку и за оперативность инфор-
мации для часа Х.

Александр Ходаковский
Должен отметить, что нашего полку прибывает. Там, где вторую ли-

нию представляли только пустые траншеи - появляются подразделе-
ния, а за ними роют и третью линию обороны.. По крайней мере, в 
полосе действия Востока картина в этом плане обнадёживает. Но как 
всегда есть одно «но», -  а может, и не одно, но пока об одном: взаи-
модействие предстоит ещё доводить до нужного уровня. Все понима-
ют, что численность - не всегда решающий показатель. Сейчас нужно 
сконцентрировать внимание на этой задаче, и тогда у нас появятся ос-
нования говорить, что время перед наступлением противника мы зря 
не теряли.

Образ будущего
Жители Донбасса напряжены на фоне раскручивающейся кампа-

нии контрнаступа и внимательно мониторят местоположение Пуши-
лина и его ближайшего окружения. Уедут - это будет канун, сидят на 
месте, время есть.

https://t.me/zarussia_1/12717
https://t.me/ghost_of_novorossia/11017
https://t.me/aleksandr_skif/2653
https://t.me/obrazbuduschego2/13406
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Русский тарантасъ
Ага, донецкие на чемоданах сидят, за ручки держатся. Ну что за п..жь

Холмогоров
Сейчас и Украина, и Запад и наши идиоты активно будируют тему 

Крыма. Мол вот, Украина захватьит Крым и все такое.
Делается это с понятной целью, описанной в анекдоте про «купи 

козу».  Мол если говорить про Крым и пугать захватом Крыма, то уз-
нав, что хохлы захватили только Мелитополь русские радостно выдох-
нут: «Не Крым же!».

Все это подлость и предательство. Мы уже потеряли очень много 
того, чего не должны были терять. 

И любые дальнейшие отступления и потери - это и глупость и изме-
на одновременно.

Ни шагу назад!

GREY ZONE
В районе Марьинки (Донецкая область) расчётом ПЗРК одним из 

соединений десантно-штурмовых войск противника был сбит наш Су-
25 ВКС России.

На видео можно наблюдать, что лётчик успел произвести катапуль-
тирование, осталось только понадеяться, что оно произошло в штат-
ном режиме, а приземление прошло на подконтрольной нами терри-
тории.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Новый палач!!! 
На смену еврею Зеленскому, приготовили еврея Залужного, только 

задачи не меняются - геноцид украинского народа и разжигание ре-
лигиозной войны внутри Украины. 

Для хохла ничего не поменяется его продолжат иметь во все дыры 
- представители мудрого и предприимчивого народа !!! 

Такая доля у нынешних хохлов!!!

Vоенкор Котенок Z
Аншлюс Западной Украины все ближе — мой комментарий РИА 

ФАН.
Президент Украины Владимир Зеленский завершил свой официаль-

ный визит в Польшу, где озвучил идею создания некой «конфедера-
ции» двух государств. Грядущий аншлюс украинских территорий Поль-
шей становится все реальнее.

Украине грозит то, что уже происходит фактически, на наших глазах. 
У страны сегодня, по сути, нет реального суверенитета. И визит Зелен-
ского в Польшу, на мой взгляд — явное подтверждение того, что Киев 

https://t.me/DmitriySteshin/7468
https://t.me/holmogortalks/28275
https://t.me/grey_zone/18073
https://t.me/The_Kyva/5194
https://t.me/voenkorKotenok/46631
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готов отдать часть своих территорий.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Почему Зеленский убирает административные границы только с 

Польшей, а не убирает их с Румынией и Венгрией, такими же соседя-
ми и странами Евросоюза и НАТО ?!!!!! 

Может потому, что они забыли перевести ему на офшорный счет 
деньги ?!!! Но мне кажется, эта версия неправдивая и полностью аб-
сурдная. Зеленский хоть и вывез своих родителей в Израиль, украин-
ской территорией торговать бы не стал, он сейчас и так нормально за-
рабатывает!

Просто поляки ближе украинцам по духу и вере, их связывает об-
щая история и события - «Волынская резня», Степан Бандера, Богдан 
Хмельницкий и, конечно, одна вера. И ничего, что поляки - католики, 
а украинцы - православные, Бог един!!!

P.S. Уверен в одном: Поляки давно простили украинцев за то, что 
они их резали столетиями как скот и стали их любить братской любо-
вью !!!

Юрий Баранчик
Саакашвили заявил, что умирает — Politico
Путин, который когда-то угрожал «повесить меня за яйца», несо-

мненно, в конечном итоге несет ответственность за мое нынешнее за-
труднительное положение, говорит Саакашвили. «Становится все бо-
лее очевидным, что я скоро умру, если не получу надлежащую меди-
цинскую помощь за пределами страны», – заявил он.

Ну, кто ему доктор? Говорили же, не начинай в 2008 году. Не трогай 
Южную Осетию и Абхазию. Не послушал. Все галстуки жевал. И кого 
он сейчас лечить будет? А где его друзья - младший Буш и Кондолиза? 
Кому он нужен? Использовали, как резиновое изделие №1 и бросили. 
Зеленского, кстати, ждет такая же участь.

Сергей Миронов
Пресс-секретарь Президента Дмитрий Песков заявил, что в Кремле 

не обсуждается вопрос возвращения смертной казни. 
Да, этот вопрос нужно обсуждать в парламенте, и еще шире – в об-

ществе. Он должен предварительно выноситься на общественные пар-
ламентские слушания, а лучше – на референдум. Уверен, что большин-
ство граждан поддержат позицию нашей партии. Высшая мера долж-
на быть предусмотрена за самые тяжкие преступления против лично-
сти – для педофилов и убийц детей, для террористов и их пособников. 
Возможность применения смертной казни станет в том числе превен-
тивной мерой против таких преступлений. 

Формально для возвращения смертной казни практически нет пре-
пятствий. Есть определение Конституционного суда, данное в связи с 
приглашением России в Совет Европы, из которого мы вышли боль-
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ше года назад. Накануне я направил обращение к главе КС Валерию 
Зорькину с просьбой пересмотреть позицию, которая на сегодня уже 
не является актуальной.

ЯнZен | #ШВО
Владлен Татарский и Дарья Дугина должны быть подняты на знамë-

на отнюдь не борьбы с хохлами на поле боя. 
На поле боя пролито достаточно достойной русской крови, чтобы 

за неë сражаться. Нет. 
Мы должны наконец поднять знамëна борьбы с врагом внутрен-

ним. С агентурой противника. С сочуствующими, с помогающими, с 
отрицающими. 

Мы должны начать террор против внутреннего врага, мы должны 
сделать их жизнь невыносимой. 

Уничтожить внутреннее заукраинство. Никакого диалога. Никаких 
дебатов. 

Рушьте их жизни. Копайте под них, банкротьте их компании. Разру-
шайте их семьи. Превращайте их жизнь в ад. 

А если есть законная возможность – сажайте, бейте, убивайте всë, 
что хоть немного сочувствует террористам и врагам Отечества. 

Нам нужна нулевая терпимость. Нам нужен русский террор. 
Мы на войне, черт побери

Юрий Баранчик
Общество должно само и желательно заблаговременно повысить 

степень своей мобилизации и самоконтроля. С нашей помощью сило-
вым структурам будет гораздо проще справиться с потенциальными 
угрозами и врагами, которые проникли и находятся на нашей терри-
тории. В этой связи хотелось бы обратить особое внимание на тот ло-
зунг, который двигают либералы – мол, в российском обществе резко 
вырос уровень доносительства и как это, мол, плохо.

Нет, дорогие. Наша страна сейчас воюет. И не только на линии фрон-
та – беспилотники и поджоги идут по всей стране почти каждый день. 
Слава Богу, что пока обходится без больших жертв. Но ведь как только 
произойдёт что-то серьёзное, вы ведь первыми броситесь с громки-
ми криками обвинять власть в том, что она не справляется с угрозами. 
Такая двойная игра – сначала обвинять в закручивании гаек, а потом 
в том, что плохо закручивали.

Так вот, на самом деле, в условиях войны доносительство становит-
ся не доносительством – а бдительностью, заботой об интересах стра-
ны и народа. И это есть необходимый элемент психологической мо-
билизации – готовности граждан не уповать на силовые структуры, а 
самостоятельно в реальном режиме времени обеспечивать безопас-
ность того периметра, в котором человек находится.

Полицейского через каждый 20 метров не поставишь, и патруль 
имеет периодичность своего прохождения. Но в любом городском 
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пространстве практически всегда есть человек, один или несколько. И 
если эти люди будут психологически заточены на то, чтобы обеспечи-
вать безопасность периметра своего нахождения или передвижения, 
то шансы террористов что-то незаметно заложить или устроить будут 
серьёзно снижены.

Поэтому каждый должен начать морально готовиться к тому, что он 
может сделать для Родины и для обеспечения безопасности не толь-
ко своей семьи и близких, но и всего нашего общества. Потому что се-
годня ты спасёшь чью-то мать и отца от теракта в магазине, а завтра 
кто-то спасёт твоих детей, возвращающихся из школы.

ИА «Стекломой»
Медиазона: Дарью Терпову в куртке с капюшоном молча заводят в 

зал Басманного суда, где ей изберут меру пресечения. «Нахуй мы эту 
тварь снимаем вообще. Уебище», — тихо говорит один из присутству-
ющих журналистов

Хлопцi, вы же сами хотели «гражданского общества» в РФ.
Еще будете у ненавистных вами ментов в ногах валяться и умолять, 

чтобы защитили от этого самого общества.

Андрей Медведев
Российский либерал бесконечно туп и ничему не учится. Михаил 

Осипович Гершензон ещё в 1909-м, через два года после первой рево-
люции, всё написал. Ибо всё про либералов понимал.

«Между нами и нашим народом - иная рознь. Мы для него - не гра-
бители, как свой брат деревенский кулак; мы для него даже не просто 
чужие, как турок или француз: он видит наше человеческое и именно 
русское обличие, но не чувствует в нас человеческой души, и потому 
он ненавидит нас страстно, вероятно с бессознательным мистическим 
ужасом, тем глубже ненавидит, что мы свои.

Каковы мы есть, нам не только нельзя мечтать о слиянии с наро-
дом, - бояться его мы должны пуще всех казней власти и благослов-
лять эту власть, которая одна своими штыками и тюрьмами еще огра-
ждает нас от ярости народной».

Те, кто ещё пишут где-то о поддержке ВСУ, украинства и Украины, 
высмеивают русских героев, живых и мертвых, пока ещё не поняли, 
чем для них это всё обернётся. Причём, довольно скоро.

Железный Феликс
Скоро будет поставлена точка в уголовном деле ходорчонка-иноа-

гента Владимира Кара-Мурзы. Причем очень жирная и увесистая точка 
– гособвинение попросило приговорить его к 25 годам колонии стро-
гого режима. Идет на рекорд, Навальный с Яшиным-мудаком обзави-
дуются – Кара-Мурза отбирает у них лавры главных политических «му-
чеников» и «жертв режима». Напомним, Кара-Мурза собрал флэш-ро-
яль из уголовных дел о госизмене (ст. 275 УК РФ), публичном распро-
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странении заведомо ложной информации об использовании Воору-
женных сил РФ (ч.2 ст. 207.3 УК РФ), и осуществлении деятельности 
нежелательной организации (ч.1 ст. 284.1 УК).

Еще раз про насыщенную и богатую на интересные детали биогра-
фию этого адепта «Прекрасной России Будущего». После учебы в Мо-
скве окончил истфак Кембриджского университета в ГрейтБритэйн. В 
2000-2003 годах был советником председателя фракции «Союза пра-
вых сил» в Госдуме Немцова. В 2003-м шел единым кандидатом в Госду-
му от СПС и «Яблока». В 2010-м подписал обращение оппозиции с тре-
бованием об отставке Владимира Путина, в 2011 году присоединился 
к протестным акциям после выборов в Госдуму.

С февраля по май 2011 года от имени российской оппозиции вёл 
переговоры в Конгрессе США, добиваясь запрета на въезд и замора-
живания активов в США для русских чиновников, якобы ответствен-
ных за «грубое нарушение прав человека» - в рамках законопроекта 
«Об ответственности и верховенстве закона» имени Магнитского. Вы-
ступал в поддержку «Закона Магнитского» на слушаниях в Конгрессе 
США и Европарламенте, для продвижения закона проводил встречи с 
членами Конгресса вместе с Немцовым, Касьяновым и Каспаровым.

С мая 2016 года - председатель совета Фонда Бориса Немцова за 
свободу, в июле 2019 года занял должность вице-президента фонда 
«Свободная Россия». Дважды – в 2015 и 2017 гг. – «недоотравлен Но-
вичком». С февраля 2022 года активно выступает против СВО, входит 
в «антивоенный комитет» наряду с Ходорковским и Гуриевым. Явля-
ется подданным Британии и почётным резидентом США. Портрет на-
цпредателя более чем исчерпывающий и красочный.

Конечно же, в стане оппов сейчас стоит протяжный вой. Брызгают 
желчью Ходор, Гозман и прочие иноагенты-нацпредатели. Супруга Ка-
ра-Мурзы Евгения обещает, что «будет продолжать» дело своего му-
женька, и полностью уверена, что он не просидит 25 лет. Как всегда, в 
очередной раз грозят «шатанием режима». Вот только шаталка у них 
не выросла, да и не вырастет. Поэтому ждем вердикта суда, и заранее 
готовим Кара-Мурзе сердечные поздравления.

МАРДАН
Мадам Собчак продолжает качать тему про то, что «нельзя судить 

за слова».
Когда царь (точнее Столыпин) поняли, что за слова не просто нужно 

судить, а - отправлять на каторгу, было уже поздно.
После революции 1905 года последовал 1917 год и русская интел-

лигенция, которая требовала освобождения Люси Гельфанд, бешено 
аплодировала оправданию Засулич, собирала пожертвования «поли-
тическим» отправилась в эмиграцию. Просто чтобы не быть убитой.

Следующее поколение руководителей России, которая стала назы-
ваться СССР, ошибки предшественников повторять не стали и с ради-
кальной оппозицией боролись в логике Гражданской войны, которая 
была их главным политическим опытом. Удивительно, почему это Ста-

https://t.me/mardanaka/13877
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лин решил бороться с Троцким не с помощью аргументов, а предпо-
чел ледоруб Меркатора?

Теперь главный вопрос - какой опыт выберет наша нынешняя власть? 
Опыт Николая II? Или Сталина? 

А что касается «нельзя судить за слова», то тут все просто. Слово 
всегда облекается плотью. А часто еще - и напитывается кровью. 

Нам ли в России этого не знать?...

Захар Прилепин
Каким должно быть возмездие за Владлена Татарского, и что де-

лать с внутренними врагами?
Отвечает философ, офицер армии ДНР Андрей Коробов-Латынцев .
О возмездии:
«Подкупать кого-то, взрывать, действовать подло исподтишка – не 

наш путь. Украина в прошлом просто токсичное государство, а сегодня 
террористическое. И ведет войну террористическими методами. Рос-
сия это империя и наш ответ должен быть ассиметричным. Лучший 
способ ответить – каждому на своем месте содействовать победе. Это 
должно стать императивом»

Как предотвратить будущие теракты:
«Обнаружить в себе волю побеждать врага. Как бы сказал Владлен 

Татарский, «убивать петухов». Мы в какой-то степени недооценивали 
и внешнего, и внутреннего врага»

О внутренних врагах:
«В нашем обществ есть люди, которые откровенно выступают на 

стороне врага. С ними нужно бороться столь же беспощадно, как и с 
врагами внешними. Если перед тобой коллаборант, который выступа-
ет за убийство русского народа, с ним нужно бороться»

Осведомительное Агентство
Дебаты Владислава Угольного с предателем Штефановым, о кото-

рых мы писали ранее, все же состоялись. 
Событие вышло спорным. Как мы и говорили, никаких дебатов про-

водить с врагом нельзя в принципе. Но особенно дебаты нельзя прово-
дить, если ты этого делать не умеешь. Угольный с большой уверенно-
стью шел на эту «дискуссию» и не смог ничего внятного из себя истор-
гнуть, что, конечно же, является крайне отрицательным событием.

На дебатах не выясняют, чья позиция правильная, потому что объ-
ективной правильной позиции не существует. Дебаты выясняют, кто 
из участников лучше может задавить оппонента риторическими прие-
мами и к месту подобранными аргументами. И Угольный показал себя 
весьма слабо. 

Но все это не важно. Штефанов не перестал быть гнидой и предате-
лем из-за того, что кучка таких же либералов-предателей поаплоди-
ровала ему в зале. Его статус в русском обществе никак не изменился. 

Зато заукраинский пропагандист в очередной раз нарушил закон 
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своими публичными антироссийскими высказываниями. И если ра-
нее он мог на своих записях аккуратно подрезать подобное, то сейчас 
на площадке присутствовал сторонний оператор, чья полная видеоза-
пись дебатов доступна в сети, что очень не понравилось предателю. 

И мы обязательно используем новые факты публичной антироссий-
ской пропаганды Штефанова в своем новом заявлении на этот раз уже 
в прокуратуру, которое мы будем подавать на следующей неделе по 
истечении сроков, которые по закону были у СК на ответ.

[ЧеКа]
Сложив в уме два слагаемых:
*зверства хохлов*
 + 
*людоедская склонность либералов и нетвойняшек оправдывать 

теракт против Владлена* 
Я навсегда избавился от любого морального бремени по поводу на-

ших действий как в отношении первых, так и в отношении вторых. 
Теперь что бы я или кто-то иной ни делал, это будет правильно, до-

пустимо и целесообразно. Карт-бланш у нас уже давно есть.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Тут Данила Козловский который яро высказывался против СВО, сбе-

жал из страны, решил вернуться на заработки ибо в США и Европе ни-
кому не нужен. 

16 апреля и 14 мая Козловский, осудивший свою страну, выступит 
в МХТ им. Чехова в Москве, а 20, 21 и 22 апреля в Малом драматиче-
ском театре в Санкт-Петербурге.

Почему он еще не «иноагент?» 
Предателю родину здесь не место!

ЖИВОВ Z
Господи, какими же блядями оказались все эти топовые актёры, ко-

мики, певцы ртом. Оказалось, что всё, что мы называли российской 
культурой, было пронизано русофобией и ненавистью к России. Раз-
ве что наши рокеры остались верны Отечеству: Кинчев, Кулясов, Илья 
Чорт, Галанин, Кипелов… Но в них я никогда не сомневался. 

Будет справедливо ввести полный пятилетний мораторий на рабо-
ту и выступления в России тех, кто предал ее в самый тяжёлый момент 
истории. Предлагаю закрепить это законодательно.

МАРДАН
США возобновили программу строительства биолабораторий на 

Украине и расширяют формат подготовки украинских биологов - Ми-
нобороны России

В Минобороны достали шаблон пресс-релиза ноября 2021 года.
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Right History | Z
Посмотрел статьи о ДНР в Википедии и в новой русской энциклопе-

дии Руниверсалис. Рекомендую и вам зайти и сравнить, думаю всё бу-
дет очевидно с первых строк

Однако «подлёдники», почему-то считают, что русские ни на что не 
способны, и не могут сделать свою энциклопедию

Холмогоров
Никакой «русской википедии» нет и быть не может. Википедия бы-

вает только украинская.

Под лед
Перед тем, чтобы что-то запрещать, нужно создать вменяемую аль-

тернативу. На данный момент это по большей части копипаста Вики-
педии, о которой мало кто слышал и никто толком не пользуется. 

Тоже самое и с Ютубом. Ни какой вменяемой русской альтернати-
вы ему на данный момент нет. Возможно, что-то получится у ВК. Рутуб 
- это дно дна. На других видеохостингах и вовсе нет аудитории. То есть 
вообще нет.

Я только за: русский Ютуб, русская Википедия, русский космос. Но 
тут нужно работать ключом, а не кувалдой.

Холмогоров
Во-первых альтернативу наркотикам или радфеминизму создавать 

не нужно. Их нужно просто запрещать.
Во-вторых, альтернатива есть. Но вы предлагаете ее игнорировать, 

пока она не вырастет. Но на забитой сорняками площадке она никогда 
не вырастет. Следовательно вы просто предлагаете бесконечно разгу-
ливать Хохловики.

La Grande Bellezza
Вот здесь Свят неправ.
В открытой конкуренции с Ютубом, Вики и другим тамошним биг-те-

ком у русских аналогов (даже если они будут создаваться очень та-
лантливыми, толковыми и патриотичными людьми) нет никаких шан-
сов. Ибо они слишком мощны и слишком глубоко пустили здесь свои 
корни. Уже успели вырасти поколения людей, которые не могут пред-
ставить свою жизнь без ютуба,  вики и т.д. Причем это обычные (апо-
литичные) российские обыватели, которым ютуб заменил телевизор. 
Вот только этот новый «телевизор» промывает им мозги. Ибо даже 
если они заходят туда учить английский язык или смотреть передачу 
про путешествия, им ежедневно вливается в подкорку антироссийская 
пропаганда. То же - и с вики (твиттером, фейсбуком и всем остальным).  
И единственный путь остановить эту промывку мозгов - закрыться от 
нее. Да, население будет, мягко говоря, не в восторге (и опять же, от-
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нюдь не только демшиза и соевики, но и нормисы). Но им придется 
переходить на местные аналоги - которые да, объективно уступают 
западным по качеству. Ибо да: Россия объективно не может сейчас 
тягаться с Америкой в технологиях. Но ничего: попривыкнут, а мест-
ные платформы, получив прилив пользователей, неизбежно подтянут 
свой уровень. Только так и возможен уход от зависимости. Без боли - 
невозможно.

Холмогоров
Но вообще давайте не путать Ютуб и Википедию
На Ютубе полно как вражеского, так и нашего материала и наших 

авторов. Хочешь смотри Дудя, хочешь Подоляку, хочешь Холмогорова 
(пока что, они уже подкапываются конечно чтобы меня прихлопнуть).

А вот вики это именно Хохловики. Там нашего ничего просто нет. 
Там вся система знаний насквозь проукроплена. Крым - Украина, До-
нецк - Украина, СВО - вторжение, ит.д.

Все приличные статьи оттуда уже скопированы. Проект дальше бу-
дет развиваться только в направлении нагнетания укропропаганды.

Так что никто кроме ЦИПСО и двоечников-дебилов от запрета ви-
кипедии всерьез не потеряет. Ломка будет продолжаться несколько 
месяцев.

Кому нужна вики будут заходить через впн. Но хотя бы она переста-
нет вылезать по умолчанию.

La Grande Bellezza
Касательно персоны Свята Павлова.
Сразу скажу, что не разделяю слишком резких суждений в его адрес. 

И никакого (за)украинства (пусть даже латентного) у него не наблю-
даю.

Проблема со Святом (на мой, конечно, взгляд) в том, что он пред-
ставлял себе войну с Украиной несколько по-другому. А именно: рус-
ские солдаты-контрактники будут брать в Киев, Харьков, Одессу, а тем 
временем Свят из московской студии будет высокопарно рассуждать 
об «империи». Под вискарик. Так не получилось. Война оказалась на-
стоящей. А настоящая война – «это вам не лобио кушать». Это значит, 
что придется перестраивать и свой привычный образ жизни, свой ком-
форт, к которому так, сука, привык. И вот здесь Свят оказался явно не 
готов. Юнгер и Мисима внезапно перенеслись из книжных страниц в 
реальную жизнь и… стало страшно. Оно и понятно: не страшно толь-
ко идиоту. Но разве Свят не был среди тех, кто своими статьями, стри-
мами и проч. приближал 24 февраля? Был. А значит, несет свою долю 
ответственности за происходящее прямо сейчас. Так лучше делать это 
с достоинством, а не сетовать, что ты «хотел не так».

Друид
Россия поднялась на второе место в мире по майнингу криптова-
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лют. Лидером остаются США, однако неопределённость в регулиро-
вании криптовалют там может запустить новый передел рынка.

Поэтому перед Россией в новых условиях открываются хорошие пер-
спективы в том, чтобы стать одним лидером по производству крипто-
валют. У России масса ресурсов и электроэнергии и, соответственно, 
майнинговые фермы можно создавать под началом государства.

Китай уже пошёл по этому пути и весьма преуспел в нём, и у нашей 
страны также очень хорошие перспективы. Иркутская область тут по-
казательный пример и с хорошей, и с плохой сторон. С хорошей в том 
смысле, что в таких регионах много энергоресурсов и, соответствен-
но, можно производить много крипты. С плохой, в том, что региональ-
ные власти плохо следят за майнерами, а не принуждают их работать 
по правилам и на благо государства. 

Упорядочение работы и государственной политики в этом направ-
лении ещё предстоит сделать. Игра стоит свеч, ведь она способна при-
нести существенную и долгосрочную прибыль и государству, и обще-
ству.

GREY ZONE
«Российская часть зерновой сделки вообще не выполняется, пре-

пятствия сохраняются и даже ужесточаются. Мы пошли на небольшое 
обострение, продлив зерновую сделку на 60 дней, а не на 120, даль-
ше будет думать, нужна ли она вообще» — заявил глава МИД РФ Сер-
гей Лавров

Образ будущего
Заявление российского МИДа о том, что зерновая сделка не выпол-

няется, связано с тем, что именно МИД настаивал на её продлении, 
хотя она не выполняется. 

Настаивал на 120 днях, Шойгу подписал на 60.
И она… опять не выполняется.
Надо надуть щеки, так как МИД всё равно по своим причинам бу-

дет настаивать на её продлении и дальше.

Анатолий Шарий
Первый раз зерновая сделка - «нас обманули»
Второй раз зерновая сделка - «нас обманули»
Третий раз зерновая сделка - «нас обманули».
БДСМ

АДЕКВАТ Z
Вчера был год без Жириновского. Планировалось открытие памят-

ника на его могиле. Собственно, и всё. У многих комментаторов на-
верняка уже были заготовлены дежурные отписки — мол, ЛДПР се-
годня умерла окончательно, открыли памятник Жириновскому и схо-
дят во гроб вместе с ним.

https://t.me/grey_zone/18066
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Но ЛДПР резким и смелым информационным маневром удалось 
переломить этот сценарий, превратив день умирания и скорби в день 
хайпа и надежд на будущее партии. Жириновский словно бы сам ожил 
и провозгласил устами Леонида Слуцкого создание политического Ал-
горитма имени себя:

«Первоначальное обучение новая отечественная нейросеть прой-
дет на наследии Владимира Жириновского. Для этого в московском 
Университете мировых цивилизаций оцифруют все его научные тру-
ды, выступления, письма, комментарии. После этого алгоритм «Жи-
риновский» получит доступ к актуальной информации обо всём, про-
исходящем в мире. В ЛДПР уверены, что сформулированные им оцен-
ки и прогнозы послужат успешному развитию будущего России и все-
го человечества».

Резонанс  вокруг этой инициативы был настолько широким и живым, 
что у многих комментаторов в политическом телеграме явно засбои-
ла матрица. И они продолжили гнуть свою линию о том, что новый ли-
дер ЛДПР Слуцкий «скучный» и «ничего не сможет», в качестве иллю-
страции опираясь на историю совсем обратную — о том, что не скуч-
ный, и смог.

Ну а вечером, когда об инициативе ЛДПР одобрительно высказался 
премьер Мишустин, которому все эти цифровые современные форма-
ты особо близки, отработчики заготовленных методичек были и вовсе 
посрамлены.

Политген
Цифровой Жириновский нужен не в виде нейросети, а в виде ум-

ной колонки, по типу Алисы, чтобы развлекал гостей, включал бы по 
запросу песни патриотического содержания, рассказывал анекдоты, 
последние новости и прогноз погоды в собственной интерпретации. 
Слоган кампании должен быть: «Жириновского в каждый дом». Если 
уж заикнулись, ЛДПР должна подойти к процессу творчески, а не ути-
литарно. Ближе к народу, который не понимает умных слов типа «ней-
росеть», как был близок к нему сам ВВЖ.

Байки из Спасской Башни
«Как и два тысячелетия назад, сегодня человечество находится в 

переломной точке. Захваты великих православных святынь укронаци-
стами, столкновения на Храмовой горе в Иерусалиме, тотальное на-
ступление глобального Содома на традиционные ценности. Налицо 
предапокалиптическая ситуация, и только Россия, Третий Рим, Кате-
хон, удерживает мир от гибели. Поэтому как малую благую весть мы 
ждём нашу Победу на фронте. И молимся о ней Господу и Пресвятой 
Богородице. Ради спасения Русской земли и всего человечества, ради 
мирного будущего и светлого неба над головами наших детей и вну-
ков».

Константин Малофеев, миллиардер

https://t.me/politgen/5213
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Vоенкор Котенок Z
Киевские зрадники. Война Православию 
Специально для тех, кто сомневается в том, что руководство Сало-

рейха в вопросе уничтожения УПЦ Московского Патриархата пресле-
дует исключительно политические цели. 

Их цель одна — окончательно разделить украинский и русский на-
роды, уничтожив при этом традиционные православные ценности.

Комиссар Исчезает
Мне кажутся наивными и нелепыми официальные разговоры о том, 

что на Украине, мол, «нацистское государство». 
Так может думать только тот, кто ничего вообще не знает о под-

линном историческом нацизме - и потому это слово у нас сейчас ста-
ло чем-то вроде слова «филистимляне» в американском кино, то есть 
абстрактным символом зла, неважно какого на самом деле.

Тем не менее, есть другое неожиданное определение, под которым 
я бы подписался.

Украина совсем не нацистское государство, но Украина, несомнен-
но, сатанинское государство.

Согласно религиозному взгляду на мир - что делают бесы?
Они каким-то невидимым образом вселяются в человека, он дела-

ется ими одержим, и бесы что-то нашептывают ему, убеждают его по-
ступить каким-то диким и разрушительным образом.

Бесы - это соблазняющие голоса, это, если угодно, мягкая сила, до-
водящая человека до безумия и гибели.

А теперь вспомним, чем сильна Украина.
Колл-центры мнимого Сбербанка, обзванивающие из Винницы рус-

ских пенсионеров, чтобы они, загипнотизированные, отдали им все 
свои сбережения.

Голоса, подговаривающие простецов из глубинки поджечь военко-
мат.

Голоса, названивавшие матерям солдат, чтобы поиздеваться над 
смертью их детей - выдуманной или реальной. 

Голос, убедивший феминистку пойти в кафе и взорвать там бомбу.
Спамеры, вездесущие незалежные спамеры, проникающие везде 

украинские комментаторы, модераторы, стукачи, боты, виртуальные 
толпы, изрыгающие проклятия, вся эта страшная сила желто-голубого 
воздействия на интернет и социальные сети.

Но и шире того.
Многочисленные истории в жанре: «он был обычный советский офи-

цер, командир нашей части, а потом женился на хохлушке, они уеха-
ли к ней, и он там стал лютым украинским националистом». То есть, 
опять-таки, мягко и незаметно воздействующие на мужчину украин-
ские суккубы.

А пляшущие возле Лавры - разве это нацисты? Какое там, это черти.

https://t.me/voenkorKotenok/46635
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Да и без социальных сетей, без жен, без телефонных мошенниче-
ских центров - мы видим нескончаемый поток людей, которые, как мы 
помним, были когда-то «нормальными», они были как мы, а потом в 
них вошел этот невидимый дух украинства и заукраинства - и они бук-
вально взбесились.

Начали орать, визжать, бежать куда глаза глядят в эмиграцию, рвать 
все старые связи, кричать свою утомительную славуукраине по любо-
му поводу и без повода вовсе, как в церкви вопит бесноватый. 

Таким образом, Украина - это государство-бес, и это нация-бес.
Должен признаться, что я совершенно не понимал - до всех собы-

тий - масштаба опасности, не понимал этого инфернального начала, 
и никогда бы не поверил, что оно может так мощно исходить из мира 
таких, казалось бы, рутинных гражданских материй. 

Я, разумеется, помнил старые русские шутки о том, что Ющенко и 
Тимошенко - это Панночка и Вий, но даже предположить, что резуль-
татом нашего похода станет лавкрафтовский-стивенкинговский про-
рыв бесовщины - было трудно. 

Впрочем, с помощью послезнания можно увидеть открытие этого 
портала в ад - уже в Одессе 2 мая.

Что с этим делать теперь?
Только укреплять свою психическую оборону.
Не поддаваться этим раздирающим сознание волнам, которые под-

говаривают одних на зло, а другим - внушают ощущение чужого агрес-
сивного могущества, чтобы воцарилась безнадежность.

Бесы страшно вопят, они очень сильны, но где-то в глубинах русско-
го терпения, русского медленного сопротивления - есть то, что силь-
нее.

Бульба престолов
Мало кто заметил, что оправдался мой прогноз — гигантский ком-

плекс на Святом озере был уловкой, следующей простому переговор-
ному правилу: «Always ask for more than you expect to get». 

Задачей ваххабитской уммы было разбить многолетний неформаль-
ный запрет на строительство в Москве новых мечетей. Это было успеш-
но сделано. Как отметил Кадыров, «мечеть будет построена ближе к 
центру Москвы, в парковой части, в месте, куда прихожанам будет 
удобнее добираться», то есть и моя фраза «после аппаратных интриг 
строительство перенесут в другой район Москвы, в ещё более блат-
ное и элитное место» оправдалась.

При этом заметьте, что до «переноса» каналы правых консервато-
ров распространяли информацию, что там вообще планируется ме-
тро или что-то столь же нейтральное. Русских усыпляли, надеясь, что 
может и получится удовлетворить максимальный запрос.

Но когда это не удалось, все инстанции и АП-шные блоггеры вдруг 
раскололись — да, строительство планировалось, то теперь его пере-
несут: радуйтесь, кафирообразующие! Заметьте резкий переход ото 

https://t.me/bulbe_de_trones/5055
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лжи к признанию.
Но ещё меньше заметили самое главное. Реакцию ваххабитов.
Угрозы настигнуть. Угрозы уничтожить. Обвинения русских в трусо-

сти и неучастии в СВО — очевидное следствие из Приказа 33%, ради 
чего он и был введён. Угрозы убийством за запись видео против стро-
ительства. Травля Дивнича и организаторов крёстных ходов. Борода-
чи с автоматами, угрожающие прийти в Москву: «нам без разницы с 
кем воевать — мы не угрожаем, мы предупреждаем».

От рядового бойца ММА до Кадырова, от Хасбика до ваххабита Ка-
миля хазрата Самигуллина, от НАЮР до ДУМ, от таджика до чеченца 
— гигантская, растущая каждый день умма сказала русским: заткнись 
и отойди в сторону, или умри.

Прошла постсоветская эпоха травоядных мусульман, которые при 
СССР работали с русскими на одних заводах и фабриках, в одних КБ 
и НИИ, гладко брились и не имели акцента, всерьёз не воспринима-
ли религию и разделяли с русскими одни ценности, если не считать 
разные истории от бабушек. Тогда они выделялись разве что фамили-
ей и карими глазами, готовы были принять покровительство русского 
старшего брата, и были не против, что живым символом СССР в глазах 
остального мира всегда был голубоглазый светловолосый русич, эда-
кий Иван Драго, и именно такой образ использовался в пропаганде. 
Фильмы и литература были социалистические, но с доминантой рус-
ской культуры как самой нейтральной.

Сейчас же российский мусульманин это блатной ваххабит с ножом 
и целым арсеналом дома, у него есть показной акцент, подготовка в 
ММА и связи как в ваххабитской умме, так и среди воров (среди них 
почти нет русских). Он не хочет выполнять фуфлыжную работу, остав-
ляя её на кафиров, а хочет жить по кайфу, блатовать, ездить на доро-
гой машине и стрелять из окна, сначала вверх а потом по прохожим, 
совершать намазы и сидеть на наркоте. Он не хочет подчиняться пра-
вилам общества и коллектива, будь то школа, университет, армия, ве-
домство или фирма. Он хочет отжимать, грабить, заставлять делать 
других свою работу, объединяться со своими, наказывать неугодных и 
способных сколотить сопротивление. Бить, убивать и насиловать кого 
захочется.

Причём ваххабизации подвергаются даже татары, про которых вам 
любой охранитель скажет, что они бок о бок жили с русскими 100500 
лет и вообще самые светские и русифицированные — забывая ска-
зать, что это было актуально лет 15-20 назад, а современных молодых 
татар такой охранитель в глаза не видел.

Социалистический светский мусульманин окончательно вымер, и 
ваххабиту, пришедшему ему на замену, нужны и мечети в Москве, Пи-
тере, Екатеринбурге, Новосибирске.., и чтобы саму Россию в пропаган-
де представлял не Иван Драго, а раскосый бородач с пальцем вверх 
— то ли правоверный саляфит, то ли джихади-поп Исламской Право-
славной Церкви Москвабадского Мухабарата. Над Россией взовьётся 
чёрное знамя, или они сожгут или растопчут эту Россию. Прежней она 
им не нужна.
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И чёрное знамя поднимается. Взять почернение, дерусификацию 
культуры РФ. По сравнению с ней СССР в плане культуры уже каким-то 
РНГ смотрится, хотя он очевидно был более антирусским, чем РИ.

Причём, как в ИГИЛ, происходит унификация российских мусуль-
ман: отпадают мазхабы, нации, региональные отличия и традиции. 
Все имеют одну позицию, общаются между собой на ломаном русском 
(впрочем, через 100 лет такой салам-жиесть-настигну «русский» язык 
станет стандартом) и готовы с оружием в руках осуществлять культур-
но-религиозную экспансию на ту землю, которую считают своей. РФ 
воистину заслужила звание ИГ 2.0. Русские? А что русские, в ИГИЛ 1.0 
тоже жили меньшинства. И не всех их убивали, только некоторых и 
немного. Большинство тихо работало, уткнув глаза в пол и стараясь не 
отсвечивать. Ничего не напоминает?

И тон, тон амиров и муджахидов ИГ 2.0 в ответ на робкий протест 
против мечети — это главное, что следует вынести из этой ситуации. 
Ведь протесты были довольно жидкими, крёстные ходы собрали все-
го сотни человек, из медиа историю освещали лишь маргинальные. И 
какая сильная, консолидированная ответка! Не просьбы и заверения, 
даже не требования, а ультиматум и перечисление последствий в слу-
чае продолжения сопротивления. Баланс сил окончательно сместил-
ся, и неформальные, сетевые, распределённые угрозы русским от не-
русских консолидированных сообществ стали нормой. Государство не 
может и не хочет с этим ничего делать. Хотите как на Украине?

А ведь когда дорогие братья в какой-нибудь подмосковной школе 
вобьют внутрь череп русскому однокласснику, пустят по кругу русскую 
девочку или заживо сожгут в машине учителя, поставившего плохие 
оценки, а Кафирский Комитет арестует виновных — что помешает им 
снова собраться всей толпой ММА-шников, воров, элит нацреспублик 
и отбить братьев? И делать это каждый раз, когда нерусские будут про-
тив русских — а в ближайшие десятилетия такого будет всё больше и 
больше? Это подтверждает все мои прогнозы — никакого равноправ-
ного союза народов, слава богу, не будет. Это именно культурно-рели-
гиозное доминирование, экспансия, захват, война. 

Война, которая не становится горячей только потому, что одна из 
сторон последовательно удовлетворяет все требования. Первый ге-
рой СВО — дагестанец? Отлично! Многонациональная СВО, союзные 
силы? Так точно! Приказ 33%? А давайте 66%! Батальоны нацреспу-
блик? Гойда! Паспорта 150к таджикам за военный 2022? ИншаАллаh! 
Республики с суверенной внешней политикой как мосты между РФ и 
исламским миром? Прекрасная идея! Тотальная вседозволенность эт-
нических банд под прикрытием национально-культурных автономий, 
спецпредставительств нацреспублик, конгрессов народов России и 
т.д.? Чем не прекрасная Россия будущего! Мечеть в Москве? Дайте 
две!

Нужды в каком-то бóльшем русорезе, чем сейчас идёт на фронте, в 
школах, университетах, на рынках и улицах, в торговых центрах и до-
рогих отелях, на культурном фронте и в госуправлении, пока просто 
нет. Одна из сторон совершенно не сопротивляется, потому что она 
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— служивое сословие российского государства. А государство решило 
полностью изменить свой этнический, культурный и религиозный об-
лик. 

Когда РФ последует примеру Югославии, её осколки в свою оче-
редь ждёт повторение Османского владычества на Балканах, которое 
продлилось 500 лет. Ничего, люди как-то жили. Тюркское и мусуль-
манское влияние будет проникать и в архитектуру, и в кухню, и в язык, 
и в «христианство» (которое быстро станет традиционной верой во 
Всевышнего с намазами и муллами), в манеры общения, во внешний 
вид, в генетику. Через несколько веков плов, хинкали, шаверма и ле-
пёшки с гашишем будут считаться российской национальной кухней. 
А что, ислам уже называют традиционной религией России, а ещё лет 
20 назад не считался.

Мосарабизация. Бывают у народов судьбы и хуже. Впрочем, так схо-
ду ничего в голову и не приходит.

Новые россияне не будут столь же покорным служивым сослови-
ем, поэтому в конечном итоге этот план самоубийственен для самих 
новиопов, которые будут замещены чистокровными правоверными, 
а сама РФ — треснет по швам.

Интересно, появится ли через 500 лет у осколков России свой Алек-
сандр Освободитель? И откуда он придёт? Из Китая?

При нашей жизни Россия изменится так, что если в будущем мы вер-
нёмся лет на 100 назад, то просто ничего не узнаем. Вилайет Руссия.

Что-то знаю / Павел Данилин
Людям, которые готовят учебник КЛАССИЧЕСКОГО УКРАИНСКОГО 

языка, надо сильно дать по рукам и по языкам. 
Во-первых, не существует никакого классического украинского язы-

ка. Есть несколько разновидностей суржика, мовы и тд. Но единого 
языка не существует. Так же как не существует классической его вер-
сии, поскольку нет никаких классиков, которые бы говорили на еди-
ной версии украинского. Даже сами украинские филологи не могут 
сойтись на том, что значит и как правильно будет то или иное слово, 
словосочетание итд. 

Во-вторых, какое изучение украинского языка сейчас, в школах, тог-
да, когда эти украинцы оные школы бомбят и уничтожают. 

В-третьих, давайте спросим жителей Луганска и Донецка - как они 
относятся к насаждению возможности обучения детей на украинском 
языке. 

В четвертых, давайте сначала Херсон освободим, и Запорожье вер-
нем, а потом уже будем разрабатывать какие-то там учебники укра-
инского.

В пятых, давайте посмотрим на опыт Крыма, где тоже насаждали 
изучение украинского языка. Сколько там на мове балакают? 200 де-
тишек? На весь Крым. Так может, не нужно учить детей фальшивому и 
искусственному языку, созданному с единственной целью - оторвать 
украинцев от русских? 

https://t.me/ctotoznayu/3614


ОГЛАВЛЕНИЕ 840СЕДЬМОЕ АПРЕЛЯ

Или мы по стопам коммунистов идем? Ну, чтобы воспитать себе на 
голову украинский нацизм, а потом - пусть правнуки с этим разбира-
ются, когда мы подохнем? Так вот, не нужно этого. Не стоит оно того.

BRIEF
Основатель ЧВК «Вагнер», бизнесмен Евгений Пригожин проком-

ментировал планы «расширения присутствия ЧВК на африканском кон-
тиненте». Он заявил о наличии в РФ «колоссального антироссийского 
лобби», одна из целей которого — ограничить возможность экспан-
сии на африканском континенте. Говоря о попытках развивать работу 
ЧВК в Африке, Евгений Пригожин заявляет о «палках в колеса везде, 
на каждом шагу».

«Там, где находятся подразделения ЧВК «Вагнер», мы сталкиваем-
ся с колоссальными трудностями при взаимодействии с МИДом, с Ми-
нистерством обороны, и с другими ведомствами. Американцы, фран-
цузы и другие игроки на африканском континенте ведут себя в разы, 
в десятки, в сотни раз более активно, чем ведем себя мы»,— проком-
ментировал бизнесмен взаимодействие российской стороны с афри-
канскими странами.

«ЧВК “Вагнер” максимально, насколько возможно, ограничивают к 
ресурсам работы на африканском континенте. Мы не можем добиться 
самолетов, мы не можем добиться перелетов. Мы не можем добить-
ся взаимодействия с различными структурами, начиная от Министер-
ства обороны и других, для того, чтобы дальше развивать свою рабо-
ту на территории Африки»,— добавил Пригожин.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Мой комментарий к тексту выше: кретин, ты хотя-бы Бахмут полно-

стью до конца апреля возьми, а уже потом предавайся влажным меч-
там о доходной Африке…

Анатолий Шарий
Следующие сутки решающие по Бахмуту. Пишут с места. Хотя, по 

идее, если идея «набивать живой силой», то Вагнер должен искус-
ственно тормознуть

Логика Маркова
Бахмут. Здесь изменения. Вагнер ускорил наступление.  Некоторые 

военные эксперты считают, что оборона ВСУ может наконец треснуть 
вот совсем скоро и Зеленский может дать приказ об отходе из Бахму-
та уже чуть ли не завтра. 

Однако, учитывая, что главная цель ЧВК Вагнер в Бахмуте не взять 
Бахмут как можно быстрее, а уничтожить как можно больше военно-
го потенциала ВСУ, то прогноз  - Вагнер будет и дальше держать иде-
альное состояние для мясорубки ВСУ, - полукольцо,  и Пригожин еще 
даст Зеленскому какое то время чтобы сжечь в топке Бахмута еще не-

https://t.me/rusbrief/107283
https://t.me/strelkovii/4445
https://t.me/ASupersharij/17801
https://t.me/logikamarkova/5933
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сколько тысяч солдат ВСУ и несколько сотен единиц техники ВСУ.

Образ будущего
Бахмут наш! Прорвали западные рубежи, ВСУ побежали, если б не 

ночь, успели бы все захватить. А так, к вечеру воскресенья полностью 
будет под контролем. Все пути снабжения с 17:30 отрезаны, артил-
лерия добивает отступающих. Ждём видосы от Пригожина. Это успех 
Вагнеров. Минобороны снаряды подносило, что тоже немаловажно. 
Посмотрим, что завтра Евроньюс и Си Эн Эн скажут и что ночью Зелен-
ский запишет.

Vоенкор Котенок Z
В Госдуме на рассмотрении в комиссии по расследованию фактов 

вмешательства иностранных государств во внутренние дела РФ нахо-
дится законопроект о признании феминизма экстремистской идеоло-
гией.

Один из инициаторов законопроекта Олег Матвейчев заявил, что 
феминизм в нашей стране имеет источники финансирования из-за 
рубежа: «Сейчас они это как-то маскируют, но нужно, честно говоря, 
проверить, на какие деньги они сейчас там живут, и часть из них сей-
час иноагентом являются... Мы видим, до чего это довело. Активная 
феминистка Дарья Трепова совершила террористический акт. То есть 
там в этой среде феминистической вербуют себе сторонников терро-
ристы».

Современный феминизм давно работает на разрушение традици-
онных ценностей, активно продвигая обструкцию женщин, которые 
любят свою семью, мужа, детей. Во всех «цветных» революциях XX-
XXI веков феминистки выступали в качестве одного из ударных отря-
дов бунтующего «пушечного мяса». На Украине мы все это увидели 
своими глазами. А на Западе феминизм послужил в качестве тарана 
для введения ювенальной юстиции и «полового просвещения» в дет-
ских садах и школах.

Нет никаких сомнений, что феминизм используется (наряду и с «кри-
тической теорией», и с идеологией ЛГБТ+) для удавления современ-
ной цивилизации. Его необходимо изживать, иначе он  превратит че-
ловечество в скот.

Vладислав Угольный
Демократия — это очень плохо. По следующим причинам:
а) Уравнивается голос всех граждан без какого-либо ценза. Привиле-

гий не получают ни люди с высшим образованием, ни ветераны-штур-
мовики, никто. Демократия исходит из абсолютного равенства, хотя в 
реальном мире люди делятся на богатых, умных, сильных, храбрых и 
так далее.

б) В силу первого пункта идеальной стратегией победы является 
популизм, направленный на как можно большее число голосующих 
граждан. Отсюда, например, появляются охуительные идеи Лёвочки-

https://t.me/obrazbuduschego2/13409
https://t.me/voenkorKotenok/46636
https://t.me/zola_of_renovation/4762


ОГЛАВЛЕНИЕ 842СЕДЬМОЕ АПРЕЛЯ

на запугать обывателей украинским национализмом и соответствую-
щая поддержка «Свободы». Или же, в случае РФ, аналогичное проти-
востояние Ельцина и коммунистов.

в) Исходя из пункта Б, демократия порождает целое сословие «де-
мократов» (журналисты, политтехнологи, партийные организаторы и 
так далее), которые ничего не создают, а только лишь обслуживают 
электоральные циклы и упрощают внутреннюю политику. Данное со-
словие является бенифициаром демократического режима.

г) Однако сословие «демократов» не является субъектом. Это про-
сто обслуживающий механизм, сам по себе не имеющий электораль-
ного капитала т.к. денег на поддержку механизма у них нет. Деньги 
берутся у олигархов, либо отечественных, либо у абстрактного Соро-
са. Соответственно, демократия становится олигархией.

Все это можно было бы терпеть, разумеется, но в рамках данно-
го процесса сословие «демократов» деградирует до уровня хохлов 
или либеральной оппозиции в РФ. Ноль ярких идей, ноль интеллекта, 
сплошные мутняки и хабалковость.

Т.е. демократия ведет к отчуждению политики у умных людей, кото-
рые при более автократическом режиме могли бы в ней участвовать, 
а также к обману электорального большинства и накачке его ненави-
сти и внутренними конфликтами.

Демократия — это очень плохо и унизительно.

Маргарита Симоньян
Путин поручил вернуть в школьную программу произведения со-

ветских авторов. 
Это Путин у нас должен делать.  Лично. Больше-то некому. 
Специально сейчас открыла учебную хрестоматию своего сына-вто-

роклассника, с гордой пометкой ‘соответствует Федеральному госу-
дарственному образовательному стандарту начального общего обра-
зования’. 

На первом попавшемся месте открыла. Немецкие народные сказ-
ки. Вопросы к ним. 

Перевернула пару страниц.  Японские народные сказки. Вопросы к 
ним. 

Перевернула пару страниц. Льюис Кэрролл. Отдельные главы. Во-
просы к ним. 

К ним вопросов нет. К нам вопросов — полно.

https://t.me/margaritasimonyan/12840
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ВОСЬМОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Бахмут,
• Украинское наступление,
• 12 пунктов Данилова про Крым,
• Похороны Владлена Татарского,
• Медведев: «Украины не будет»,
• Предатели, отщепенцы, как бешеных собак,
• Руководство ДНР против Клуба Рассерженных Патриотов,
• Стоит ли проводить в этом году Парад Победы

Readovka
Артемовск (Бахмут) пал, город переходит под полный контроль бой-

цов ЧВК «Вагнер». Источник Readovka сообщает, что ВСУ активно унич-
тожают оставленную технику, часть личного состава отступает на ли-
нию обороны к Часову Яру, однако несет большие потери.

На данный момент активно работает артиллерия. Глава «оркестра» 
Евгений Пригожин пока не подтверждает информации о полном кон-
троле над городом. Часть бойцов ВСУ все еще остаются в пределах на-
селенного пункта и пытаются выбраться на западные позиции.

Анатолий Шарий
В Бахмуте идут жестокие бои в центре, столкновения высокой ин-

тенсивности в районе железной дороги. 
В районе Корсунской Вагнер продвинулся, ВСУ потеряны позиции 

восточнее ж\д
Также значительных успехов вагнера добились практически во всех 

районах, где продолжаются бои. ВСУ отчаянно пытаются удержать тер-
риторию, но расклад уже понятен окончательно и ВСУ тут явно не ви-
новаты.

Vладислав Угольный
Если вдруг кто-то не может спать из-за новостей о «взятии Артемов-

ска», спите, там все равно перед официалкой будет зачистка.
Если враг все же сваливает из Артемовска, значит вбросы о взятии 

Самолёта были правдивы.
Узнаем завтра.

Лев Вершинин
ПОСЛЕ СКАЗКИ
«Еще в детстве мальчиком я всегда представлял себе Россию, как 

сказочную страну. Мне казалось, что в каждом доме горит печка, а 
вокруг собираются обитатели этого дома, чтобы поговорит о том, о 

https://t.me/readovkanews/56462
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сем. За окном снег, а в доме потрескивают поленья в печи и незримо 
присутствует мудрость. Вот такой всегда представлял я себе Россию - 
край, находящийся в центре земли, где даже воины не смогли убить 
мысль мудрецов. Я очень рад, что приехал сюда, и могу зажечь здесь 
свой огонь. Потому что, видимо, именно отсюда начнется тот великий 
огонь, в котором сгорит все зло, вся инфекция земли.»

Так сказал восторженной публике молодой, пребывавший на пике 
всепланетной слава Адриано Челентано,  выступая в 1987-м в Москве, 
столице великой державы, который тогда весь мир справедливо счи-
тал Россией, способной сжечь все зло, всю инфекцию земли, - и был 
прав. Но мог ли он (да и все мы) тогда знать, что случится с СССР всего 
четыре года спустя, и во что спустя еще 32 года превратят Россию?

Логика Маркова
Террористка Трепова активно сотрудничает со следствием. Значит, 

рассказывает детали преступления. Это хорошо, потому что вскрытие 
новейших технологий организации терактов, которые использует во-
енная разведка Украины под руководством военной разведки США и 
Британии, позволит предотвратить десятки новых терактов, которые 
они готовят. И сотни терактов, которые они планируют готовить, если 
им удадутся уже готовящиеся десятки.

BRIEF
Заявление следственной группы, что Дарья Трепова сотрудничает 

со следствием полностью вписывается в намерение российских вла-
стей отрицать даже малейшую возможность наличия самостоятель-
ного политического активизма. «Народовольцы и жертвенные герои 
нам не нужны»,- становится лейтмотивом всей истории преступления 
в Петербурге. 

Характерно, что следствие с самого момента его начала говорит о 
наличии украинского следа. Вопрос-выйдет ли следствие на след рос-
сийской несистемной оппозиции.

Рамзай
В соцсетях пишут, что убившей Владлена Татарского террористке Да-

рье Треповой кто-то передал в СИЗО 30 кг поваренной соли. Это мак-
симальный месячный лимит передач.

Если это правда, то так ей, твари, и надо! Пусть эта веганка-терро-
ристка жрет одну соль. А если нет, то неплохое руководство к дей-
ствию!

Николай Стариков
Бесы киевского режима готовят новую провокацию с использова-

ния химоружия. 
Офис Зеленского готовит масштабную провокацию для дискреди-

тации РФ на международной арене, чтобы отвлечь внимание мира от 

https://t.me/logikamarkova/5941
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фактов ООН про военные преступления украинских военных, сообща-
ет Межведомственный координационный штаб РФ по гуманитарному 
реагированию на Украине.

Согласно сообщению, Киев намерен:
▪️ 😊 Доставить на псевдопозиции в Ахтырке (Сумская обл) тела воен-

ных, якобы погибших из-за поражения отравляющими боеприпасами 
РФ

▪️ Планирует обработать участок местности в Сумской области от-
равляющим веществом, чтобы западные эксперты затем зафиксиро-
вали «факт» его применения

▪️ Поручить спецслужбам подготовить фальшивые перехваты обсуж-
дения военными РФ применения «химоружия» и наряды на спецбое-
припасы к «Градам»

Западные СМИ после информационной провокации Киева могут по-
пытаться инициировать заседание Совбеза ООН с обвинениями рос-
сийской стороны, говорится в сообщении.

ЖИВОВ Z
Читаю вчера ночью заявление МО РФ: Украина готовит провокацию, 

чтобы дискредитировать Россию на международной арене.
Внутренний голос спрашивает: «Что? Дискредитировать? А до это-

го все ровно было?!»
Сегодня вышли подробности: оказывается, противник якобы гото-

вит какую-то провокацию с химоружием.
Не помню, кто именно, кто-то из больших публицистов давеча спро-

сил: вы перед кем хорошенькими быть хотите?! Доколе?!
Я тем же вопросом терзаюсь. Какая дискредитация? Единственное, 

что реально дискредитирует Россию, - это ее жалкие и неумелые по-
пытки казаться «хорошенькой и вменяемой».

Как только мы покажем полную недоговороспособность, невменя-
емость и звериную русскую ярость, мы сразу вновь станем для всех 
уважаемыми рукопожатными партнерами.

И чтобы хохлы зря не старались, химию тоже надо применить. Эф-
фект будет одинаковый.

Посыл для нашей дипломатии такой: хватит скулить, вы позорите 
русское имя.

Kadyrov_95
Столько пустых обсуждений вокруг темы контрнаступления нацист-

ских формирований Украины. Не понимаю, что все так переживают?
Лично я только за, если они такое сделают. Для удачного контрна-

ступления им нужны большие ресурсы, неизбежны потери нападаю-
щих. В то же время наши позиции выгодные, укрепленные. Тактика 
боев отшлифована, приёмы и маневры противника угадываемы. Обо-
ронная позиция наших войск позволит использовать меньше ресур-
сов.

https://t.me/zhivoff/8769
https://t.me/RKadyrov_95/3512
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 Наоборот, контрнаступление украинских сатанистов и натовских на-
ёмников нам будет на руку по всем пунктам. Ну и как вишенка на тор-
те - трофеи, образцы иностранной техники, толпы пленных, которые 
на камеру как всегда окажутся военными поварами или электриками.

 Сегодня в России сложилась отличная обстановка. Есть консолида-
ция общества, которой ранее у нас не было и которой ни одна другая 
страна не сможет похвастаться. Позиция нашего президента поддер-
живается рекордным числом граждан.

Везде одни плюсы. Так что, если натовцы и украинские нацисты за-
хотят контратаковать в каком-либо направлении, убедительно прошу 
их захватить побольше образцов новенького оружия, чтобы пополнить 
наши коллекции трофейного вооружения.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Кто о чем - а этот о пополнении коллекций... И ведь - если что - не 

спросить с него за бравурный оптимизм... Ибо «восторженный патри-
от».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Ну, что тут можно сказать? - Разве что: «побольше наступлений на-

цистских формирований украины, хороших и разных!» - Они прибли-
жают нас к окончательному выполнению неизведанных Планов СВО 
(и даже с опережением графика). Два прошлогодних наступления 
ВСУ привели нашу армию к двум громким триумфальным победам - 
«Успешной перегруппировке из Харьковской области» и к «Непросто-
му решению», в результате которых глупенький и слабый противник 
трусливо занял города Херсон, Балаклею, Изюм, Купянск и еще пол-
дюжины других.

(Мне кажется, что Рамзан Ахмадович - человек вовсе не глупый - не 
читает творения собственных штатных пропагандонов. Иначе он-бы, 
думаю, не допускал столь сомнительных заявлений и публикаций на 
своём канале от своего имени).

Логика Маркова
Офис президента Зеленского опроверг, данные разведки США о гра-

фике подготовки ВСУ к наступлению и о потерях Украины в войне в 
71.5 тысячу. Раз Киев опроверг, значит эти данные разведки США точ-
но реальные. Потому что киевский режим это не просто лжецы, это 
какие то маньяки лжи. Раз Зеленский говорит, что это не правда, зна-
чит это точно правда.

Русская Душа
Говорить о возможном наступлении Украины можно бесконечно. 

Стоит вспомнить Крым, который начиная с 2014 года Киев все обеща-
ет, что вернет. На протяжении 9 лет ежегодно украинская власть го-
товит наступление на полуостров:  «вот-вот», «уже этим летом», «вот 

https://t.me/strelkovii/4449
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сейчас» и так из года в год. 
Сколько бы вооружения не получил киевский режим от Запада, ни 

у самой Украины, ни у Америки, ни у Европы не хватит смелости в от-
крытую посягнуть на русскую землю. Все прекрасно понимают, чем 
это может закончиться, и каким мощнейшим военным потенциалом 
обладает Россия. Что уж говорить о наступлении именно в День Побе-
ды. 

Очевидно, что в такие дни спецслужбы работают в усиленном ре-
жиме, чтобы предотвратить провокации и теракты. А военная мощь 
страны не заканчивается на той, что представлена на Красной площа-
ди. Нет повода, чтобы переживать, что в случае чего все будут заняты 
на Параде Победы.

К тому же, сохранять память о подвиге предков сейчас важно, как 
никогда, о чем неоднократно говорил и президент страны. Да, Россия 
сейчас пишет новую историю,  но и о страницах прошлого, в свете всех 
событий, забывать не имеет никакого морального права. И потому Па-
рад Победы должен состояться и в нем должны обязательно принять 
участие отважные бойцы ЛДНР, герои СВО. Для них сейчас это так же 
важно, как и для каждого. Несмотря ни на что, русская душа должна 
показать всему миру, что ее ничем не сломить.

Байки из Спасской Башни
«Возникает еще и главный вопрос – мы вообще обороняться соби-

раемся (и если так, то окопались все же довольно основательно, а ког-
да закончим, будет еще лучше) или наступать? Может, мы уже доби-
лись всех целей, поставленных президентом во время начала спецо-
перации?»

Алексей Журавлев, депутат Госдумы, партия «Родина»

Старше Эдды
Очередная заметка The Washington Post о снарядном дефиците 

ВСУ описывает ситуацию вполне корректно: ВСУ выстреливают сей-
час больше, чем им привозят (расход примерно 7,7 тыс. снарядов ка-
либра свыше 100 мм в сутки). При этом будет оптимизмом (для них) и 
пессимизмом (для нас) оценить подвоз в этих калибрах цифрой боль-
ше 4 тыс. в сутки. В случае наступления расход подскочит тысяч до 20 
и выше в сутки, которые подвозом не компенсируются никак.  

  Есть ли у ВСУ сейчас запас на такой режим стрельбы? Да, опреде-
лённый запас у них есть. Но если он будет израсходован с недостаточ-
ным эффектом (наступление провалится или окажется не столь успеш-
ным, как хотелось бы), то на восстановление этого запаса уйдёт много 
месяцев, в течение которых артиллерию ВСУ придётся держать на го-
лодном пайке.  

  Нам в этой связи нужно готовиться к тому, что дефицит артиллерий-
ских боеприпасов противник будет стараться компенсировать иными 
средствами, включая применение дронов. И хотя дроны не могут пол-
ноценно заменить артиллерийскую поддержку, быть готовыми к их 

https://t.me/kremlin_bashnya/37943
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повышенной активности и на фронте, и в ближнем тылу нужно.  
  Также нужно озаботиться и собственным запасом снарядов: про-

изводство боеприпасов у нас существенно больше того, что передают 
ВСУ с Запада, но выстреливаем мы ещё больше, и, помимо производ-
ственных проблем, сохраняются и логистические. 

Александр Ходаковский
Если наши недавние сетования на нехватку БК отражали одни тен-

денции, то сейчас не нехватка, а почти полное отсутствие  обусловле-
ны, в том числе, и другой причиной: подготовкой к наступлению про-
тивника. Да, мы производим какое-то количество боеприпасов в ме-
сяц, но суточный расход в режиме позиционного бодания почти пол-
ностью съедал поступающие на фронт запасы. Сейчас командование 
приняло решение на участках, где не ведётся активного наступления, 
суточную выдачу прекратить почти полностью. 

Это решение для передовых частей очень болезненное. Когда твою 
пехоту обрабатывают, как в тире - хладнокровно воспринимать это 
невозможно. Но если мы понимаем, что стоит на кону - нам придёт-
ся терпеть. Нам остро необходимо встретить противника так, чтобы 
даже его возможный тактический успех обернулся для него полным 
истощением, что позволит нам перегруппироваться и в перспективе 
завладеть инициативой. 

Почему ожидаемое наступление становится возможным? Потому 
что он не выложился на Харьковском направлении, потому что он не 
истратил сил при овладении оставленным Херсоном.. Он саккумули-
ровал ресурс на тот же Херсон, который остался практически неис-
пользованным - вот он теперь его и использует, усилив за протекшее 
время и живой силой, и техникой, полученной на западе. Вся надежда 
сейчас на наши пушки и ракеты. Если сможем выжать из них макси-
мум эффективности - пехота устоит, а если где и попятится, то победа 
противнику обойдётся очень дорого.

ЖИВОВ Z
Судя по тому, что везут сейчас в зону СВО, мы планируем фехтовать 

с противником на рапирах. Я, признаться честно, думал, что пушек 
ближнего боя в современных конфликтах не увижу. Ошибся.

Логика Маркова
Бахмут. Ожесточённые бои. Очень вероятно что Бахмут будет взят 

Россией и станет Артемовском в течении нескольких дней. А после 
этого почти сразу начнётся наступление ВСУ. Зеленский объявит, что 
дал приказ отступать от Бахмута потому что Бахмут сыграл свою роль.

Рамзай
Судя по всему, начинается агония «укроповской» обороны. И здесь, 

командованию ВСУ, либо необходимо вводить в бой серьезные ре-
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зервы и контратаковать, либо максимально быстро выводить войска, 
пока они полностью не утратили организованную способность к со-
противлению.

Оборона ВСУ посыпалась — противник отступает из центра Арте-
мовска к западным окраинам города

Поступает информация, что в центральной части Артемовска обо-
рона противника прорвана — «музыканты» смогли перерезать линию 
снабжения украинского гарнизона из Часов Яра. Это была их послед-
няя трасса снабжения. Однако, учитывая погодные условия, против-
ник в состоянии осуществлять эпизодическое снабжение вне сети до-
рог. Это сопряжено с рядом объективных трудностей, бесперебойность 
снабжения боевики поддерживать не смогут.

Как сообщает ряд источников, бои переместились в район желез-
нодорожного вокзала и городской автостанции. Противник перебра-
сывает в западные окраины Артемовска подкрепления, пытаясь пре-
дотвратить полный коллапс обороны. 

Также поступают сообщения, что противник, осознав уже свершив-
шуюся катастрофу, бросает вооружение и пытается отступить из горо-
да. Однако о повальном бегстве ВСУ из города говорить пока рано. Тем 
не менее, стремительное развитие ситуации в скором времени мо-
жет привести к тому, что оставшиеся в городе части ВСУ утратят еди-
ную оборонительную систему, что приведет к локализации очагов их 
сопротивления.

Политджойстик/Politjoystic
Артемовск (Бахмут) почти наш. Вагнеровцы вошли в центр города. 

Предстоит зачистка, разминирование, построение обороны, гумани-
тарка для оставшихся гражданских. ВСУ выходят из города. Вопросов 
много. Главный из них: не связано ли это с наступлением на нас (не 
понимаю почему называют его контрнаступлением, если непонятно 
где будут наступать)? 

...
И еще вопрос уже не военный, а политический, системный что ли. 

Почему ЧВК «Вагнер», а не регулярные войска? Или теперь ЧВК и есть 
регулярные, а призывные - это школа подготовки? Или всё это мисти-
фикация? 

...
И почему вообще Артемовск?

МИГ России
Обещанные новости из Бахмута/Артемовска :
1. Мы не очень верим тому, что сообщают СМИ и телеграм-каналы, 

поэтому всегда ищем альтернативные источники информации
2. В этом смысле особенно ценен наш дорогой друг, отчаянный во-

енкор Мурад Газдиев. Мы не знаем, сглаживают или не сглаживают 
RT острые углы в его репортажах с фронта, но в личном общении он 

https://t.me/politjoystic/31809
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говорит то, что есть, и как оно есть на самом деле (разумеется, не рас-
крывая того, что другим знать не положено) 

3. Он совсем недавно вернулся из Бахмута, вот что там сейчас на са-
мом деле происходит и что с его разрешения можно написать:

- там ад, даже в ср. с Мариуполем. Кругом воронки, разорванные 
бронежилеты и окровавленная форма. Украинская.

- у ВСУ действительно все очень плохо, с коммуникацией особенно. 
Людей они завозят только ночью, как мясо. Никаких «одних русскоя-
зычных», очень много людей с Зап. Украины, даже пограничники из 
Львова. Пленные говорят, что никакой организации, никаких команд 
сверху не поступает, никто не владеет информацией, у ВСУ началась 
дезорганизация

- при этом ВСУ никуда не уходят, «бахмутская мясорубка» - это чу-
деса работы наших бойцов, воюющих там 

- почти все высотки в городе наши
- те, кто штурмует Бахмут - в хорошем настроении, работают очень 

высокопрофессионально, это новая страница в искусстве городского 
боя

- похоже, что украинское командование покинуло город, и пытается 
управлять уже из пригорода. Но, опять же, никакого отступления ВСУ 
из Артемовская нет, их систематично и успешно оттуда выдавливают

Олег Царёв
Читаю новости на различных телеграм-каналах: 
- В Бахмуте (Артемовске) подразделения ЧВК «Вагнер» минувшей 

ночью прорвали оборону ВСУ и завершают освобождение города!
- Бахмут наш! Прорвали западные рубежи, ВСУ побежали! Если б не 

ночь, успели бы всё захватить.
Вагнеры молодцы! Но праздновать, считаю, пока рано. Дело в том, 

что солдаты ВСУ уверены в успехе будущего контрнаступления и в бу-
дущей победе Украины. Их боевой дух очень высок. Они будут сра-
жаться и держаться до последнего, ожидая начала наступления. 

Посмотрите карту. Взял её у «Военкоров Русской Весны». Выход ЧВК 
к трассе Т-0504 в городе — это очень важно. Но это место можно объ-
ехать по другим улицам города — до окружения у ВСУ есть простран-
ство для маневра, хотя, без сомнения, ситуация для ВСУ всё хуже и 
хуже. А мы обязательно отпразднуем победу. Но позже.

Олег Царёв
Руководитель СНБО Украины Данилов опубликовал в Фейсбуке свои 

собственные «12 пунктов», касающиеся Крыма. Их краткое изложе-
ние можно прочитать здесь. Фактически, в случае прихода на полуо-
стров Украины, там будет проведён геноцид русских. Детальный план, 
как именно украинцы расправятся с русскими в Крыму, описан у Да-
нилова. 

Знаете, у меня нет сомнений, что, если бы Украина пришла в Крым, 

https://t.me/olegtsarov/5932
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там всё так и было бы, а может, и хуже. И еще у меня нет сомнений, 
что мир бы спокойно к этому отнесся. В Косово также поступили с сер-
бами. И ничего. Всё норм.

Скориков. Ультраправильный
Эталонный выродок - это секретарь СНБО Украины Данилов.
политический украинец, уроженец Луганска, отрекшийся даже от 

своей русской матери-старушки, которой помогают простые соседи 
луганчане.

Решил сплотить крымчан, представив такой «план» по Крыму: 
- Вопрос о проекте и расположении в Крыму памятника «Русский 

военный корабль идет на @уй» будет поднят на общественном об-
суждении. 

- Крымский мост будет полностью демонтирован для обеспечения 
полной свободы мореходства в рамках программы возмещения ущер-
ба.

- Граждане РФ, незаконно прибывшие в Крым после февраля 2014 
г., должны немедленно покинуть его в установленный законом срок.

- Севастополь должен быть переименован. Рада определит новое 
название - возможно Ахтиар. 

- Соглашения, утвержденные после февраля 2014 года, в том числе 
по недвижимости, аннулируются. Право собственности на имущество 
остается за гражданами Украины. 

- Госслужащие, работающие на РФ, по решению суда будут привле-
чены к ответственности или навсегда получат «волчий билет» - запрет 
на работу в госорганах и лишение госпенсий.

- Черноморский флот будет затоплен; все храмы УПЦ и РПЦ будут 
переданы ПЦУ; все памятники русским писателям (А.Пушкину, А.Чехо-
ву, Л. Толстому, А.Грину, М.Волошину и т.п.), а также российским фло-
товодцам будут демонтированы.

Правый Григоров
Иван, полностью с тобой согласен, что председатель СНБО Украины 

это эталонный выродок, эталонная вырусь.
Наша задача же не в дискуссии о его заявлениях. А в ликвидации 

Данилова.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Когда просматриваешь новости создаётся такое впечатление, что 

лучший наш союзник в противостоянии на Украине - нынешний киев-
ский режим. Может, поэтому Зеленского и не трогают, хотя, казалось 
бы, кого там трогать, как не его? Глушить как рыбу, бить в глаз как ту 
белку из пословицы, стереть в порошок и забыть, как страшный сон... 
Но явно берегут, что тот нежный цветок, от любого внешнего воздей-
ствия. И не его охрана, которая, если что, убирается вместе с её по-
допечным, а наше собственное начальство. Поскольку... Но не будем 

https://t.me/skorikovivan/3532
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вступать на тропинку полной неопределённости и пытаться изыски-
вать смысл действий верховной власти, который во-первых никому 
разгадать всё равно не суждено, а во-вторых, заниматься этим вред-
но для кармы, пищеварения и настроения.

Никто сильнее и ярче Зеленского с его вечной неуёмной агрессией 
и закидонами по-поводу возвращения в состав Украины Крыма с по-
нятными после этого репрессиями, бредом насчёт окончательного и 
бесповоротного поражения России, её капитуляции и последующих 
репараций в пользу Украины, так не сплачивает население в едином 
порыве: добиваться победы над киевской хунтой и её кураторами лю-
бой ценой. Любой - в самом прямом смысле этого слова, вопреки всем 
заверениям нашей пятой, шестой и прочих колонн во власти, будь то 
принципиальные идиоты или столь же принципиальные предатели. 
Они вечно морализаторствуют на тему благотворности немедленного 
мира, усталости страны от войны в которой они не принимают ника-
кого участия и срочной необходимости в переговорах...

Речь, конечно, ни о каких не о переговорах, тем более, вели их с 
украинским начальством годами и десятилетиями, и цена им извест-
на - ноль, а о передышке в боевых действиях, которая, как и все пред-
шествующие такого рода, необходима для подготовки новых и новых 
волн камикадзе, бросаемых Западом против России. Украинских или 
европейских и из какой страны в последнем случае, неважно. Глав-
ное, чтобы НАТОвцам дали время и возможность для того, чтобы они 
могли их выдвинуть на линию соприкосновения и ввести в бой. Наше 
начальство им неведомо зачем такие возможности любезно предо-
ставляет, вследствие чего война идёт так косо и криво, как она идёт, 
но каждый раз, как «партия мира» поднимает голову, очередная эска-
пада Зеленского её инициативы глушит.

Огромное ему за это спасибо! Как и нашим собственным «миро-
творцам», ярко продемонстрировавшим всем, желающим это видеть, 
что они собой на самом деле представляют. А то они всё больше кра-
сивыми словами о высоких материях маскировали то, насколько они 
сгнили и протухли. То есть, смутные подозрения на их счёт, конечно, 
были, но теперь-то наконец есть полная уверенность... Бывшим куми-
рам толпы, сбежавшим из страны вместе с изрядной частью этой са-
мой толпы, тоже спасибо. Обидно, конечно, когда люди, книги кото-
рых читали, на концерты ходили и на новости из их жизни обращали 
внимание, оказались пустышками, а то и вражинами, хуже худого и 
тошнотворнее тошнотного, да что поделаешь - значит они всегда та-
кими были, а все, кто этого не видел, оказались в дураках... Горько это, 
но истина всегда такова. Мы её только принимать не хотим...

Что-то знаю / Павел Данилин
Удар по Феодосии.
Похоже на бессильную злобу, но можнт быть и началом нового эта-

па атак. 
Очень ждём ответа. К примеру, по Банковой.

https://t.me/ctotoznayu/3616
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Друид
Про дефицит бюджета России, который в первом квартале соста-

вил 2,4 млрд рублей, появляется очень много спекуляций. Он, дей-
ствительно, есть и имеются основания полагать, что за счёт ослабле-
ния рубля его пытаются компенсировать с помощью валютной выруч-
ки. Однако не стоит говорить о критической ситуации. 

Да, выпадающие доходы из бюджета есть и они достаточно серьёз-
ны, но время играет в пользу России, так как появляется время адапти-
роваться к ситуации и наладить параллельный импорт. В пользу нор-
мализации ситуации работает и сделка в рамках ОПЕК+, которая гово-
рит о том, что страны, которые добывают нефть, договорились и ра-
ботают слаженно, а это значит, что цены на энергоносители будут вы-
сокими. Поэтому бюджетные дыры получится залатать.

Не стоит драматизировать ситуацию в этом плане. Никаких серьёз-
ных проблем с социальными платежами нет и не предвидится. Тем бо-
лее, фальшивым является прогноз о том, что государство будет прибе-
гать к заимствованию средств у населения. Так вопрос сейчас не стоит.

Образ будущего
Ситуацию с бюджетом действительно драматизировать не стоит, но 

Антон Силуанов показал себя плохим прогнозистом год назад, когда 
ему в этом году, в январе-феврале прилетел незапланированный им 
минус в 1 трлн дефицита. Который теперь пытаются компенсировать 
девальвацией с горкой – горка эта про запас на 2024 год, когда только 
одни президентские выборы съедят по некоторым оценкам 300 млрд, 
плюс безграничные выплаты силовикам.

Олег Царёв
В социальных сетях появилась новая партия секретных докумен-

тов, теперь об американской национальной безопасности в отноше-
нии Украины, Ближнего Востока и Китая.

Журналисты New York Times пишут, что новые документы добави-
ли беспорядка в ситуацию, которая застала администрацию Байдена 
врасплох.

Речь идет об утечке более чем 100 документов, которую уже назы-
вают «кошмаром для Пяти глаз», имея в виду США, Великобританию, 
Австралию, Новую Зеландию и Канаду, так называемые страны Пяти 
глаз, которые широко используют разведданные.

Первая партия документов касалась ВСУ: графики ожидаемых поста-
вок оружия, численность войск и батальонов и т.д. Новая порция вы-
ложенных документов выходит за рамки материалов о военных пла-
нах Украины — это слайды брифингов о Китае, Индо-Тихоокеанском 
военном театре, Ближнем Востоке и терроризме.

Авторы статьи пишут, что вчера украинские официальные лица и 
ряд наших блогеров предположили, что утечка была частью дезин-
формационной кампании другой стороны, цель которой — повлиять 
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на возможное весеннее наступление Украины. 
От себя добавлю, что пока мы не понимаем, кто именно организо-

вал утечку и чье именно командование хотят ввести в заблуждение. 
Чья бы операция это ни была, посеет она недоверие между  Вашинг-
тоном и Киевом или нет, но определенный дестабилизирующий фон 
в преддверии наступления ВСУ внесет.

Логика Маркова
Украина возобновила экспорт электроэнергии. Это свидетельство 

того, что десятки ракетных ударов по энергосистеме Украины нель-
зя признать полностью успешными. И это свидетельствует, что те во-
просы, которые есть у умной общественности к действиям руковод-
ства, как правило - правильные вопросы. Раскрывают суть проблемы. 
Несколько месяцев умные патриотические люди не критиковали ру-
ководство за эти удары по энергосистеме, но не критиковали, потому 
что они патриоты и не хотят дискредитации военного командования в 
трудный период. Но тихо они спрашивали, а какова цель этих ракетных 
ударов? Цель достижима? И.реальность подтверждает, что это были 
правильные вопросы. И кстати, и правильно, что тихие вопросы были. 
Потому что мы хотим нашей победы.

Старая площадь
В Москве прощаются с блогером и военкором Владленом Татар-

ским (Максимом Фоминым). Церемония проходит на Троекуровском 
кладбище. На входе установлены рамки металлоискатели и стоит до-
полнительная охрана.

Мария Захарова
В Москве простились с военкором Максимом Фоминым, известным 

под псевдонимом Владлен Татарский. 
Владлен доказал, что сегодня фронт проходит везде: в зоне бое-

вых действий, в тылу и в городах, в сердцах и умах. Он столько раз на-
ходился на волоске от гибели на поле боя, а погиб в центре мирного 
Санкт-Петербурга от рук террористки, по имеющимся сведениям, дей-
ствовавшей по заданию украинских спецслужб.

За шесть дней, прошедших с момента взрыва в том питерском кафе, 
никто из западных «радетелей» за свободу СМИ и безопасность жур-
налистов не выдавил из себя и слова осуждения этой запредельной по 
любым человеческим меркам жестокости, не выразил элементарно-
го сострадания к потерпевшим. Зато морально деградировавшая по-
дозреваемая вызывает у них куда большее сочувствие. На Западе из 
неё пытаются лепить образ жертвы. Изначально этот теракт имел оче-
видные характеристики преступления под чужим или ложным флагом 
(false flag operation) — очередная инсценировка, столь любимый Запа-
дом приём. Ещё в прошлом году об этом рассказывал Сергей Лавров. 
Приводили и отдельные эпизоды богатой истории использования ан-
глосаксами и европейцами такого рода фабрикаций.

https://t.me/logikamarkova/5936
https://t.me/staraya/10193
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5176
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В эти дни нашлись и те, кто, злорадно потирая руки, делает заявле-
ния, которые, говоря юридическим языком, можно однозначно ква-
лифицировать как публичное оправдание терроризма.

Патологическое лицемерие давно стало политической традицией 
западного либерализма, его безусловным рефлексом. Это особенно 
хорошо видно на примере насквозь лживой заботы о правах журна-
листов и СМИ. 

Вот и брюссельский «садовник» Боррель печётся о судьбе аресто-
ванного корреспондента Wall Street Journal и по совместительству шпи-
она Эвана Гершковича, пойманного за руку в Екатеринбурге: «ЕС осу-
ждает задержание в России журналиста и гражданина США Гершко-
вича. Журналисты должны иметь возможность свободно заниматься 
своей профессией и заслуживают защиты». 

Что?! Не верю, что один и тот же человек требует предоставления 
свободы журналистам, и он же за всё время ни полусловом не об-
молвился ни о Марате Касеме, с января сидящем в латвийской тюрь-
ме исключительно за свои убеждения, ни даже о Джулиане Ассанже, 
над которым издеваются уже долгие годы. Обо всём этом Боррель со 
товарищи хором молчат. 

В Евросоюзе только за прошедший год окончательно ликвидирова-
но медийное присутствие RT, Sputnik, нескольких российских каналов, 
доведены до банкротства немецкоязычный RT DE и франкофонный RT 
France, в ряде стран ЕС, в т.ч. в Прибалтике, почти под корень зачище-
ны местные русскоязычные СМИ, под удар попали даже издания со-
отечественников, приняты санкции в отношении десятков профессио-
налов медиасферы, но при этом есовские функционеры продолжают 
разглагольствовать о защите прав СМИ и пытаются поучать других. 

Либеральное лицемерие превратило политику Запада в конвейер 
человеконенавистничества. Сначала сознательное молчание по пово-
ду убийств Владлена Татарского, Дарьи Дугиной, Олега Клокова, сле-
дующий шаг – оправдание насилия в отношении «неправильных» жур-
налистов.

Судя по всему, на этом они не остановятся.

Андрей Медведев
Когда пришёл Слуцкий, близкие друзья Максима стали уходить из 

зала. 
Когда Слуцкий это увидел, он сказал, чтобы не уходили, потому что 

он сейчас будет говорить слова.
И тогда все ушли окончательно.

Обыкновенный царизм
Военкора похоронили как православного и настоящего военного. 

На похоронах присутствовал почетный караул и оркестр. Также при-
ехал основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин. К гробу Татарского 
вагнера положили подарок — именную кувалду. 

https://t.me/MedvedevVesti/13604
https://t.me/ordinaryczarizm/1585
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Сам гроб накрыли тремя флагами: черным знаменем генерала Ба-
кланова «Чаю воскресения мертвых и жизни будущаго века. Аминь», 
флагом России и боевым знаменем ЧВК «Вагнер».

Из зала прощаний гроб Владлена вынесли под аплодисменты. 
Вечная память.

Норин
Мне тут написали, выйди из своего информационного пузыря, ни-

кто о твоём Владлене и не слышал. Ну, вышел. Тут на прощании огром-
ная толпа абсолютно разного народу. Мужики, бабы, солдаты, рабо-
чие, интеля, студенты. Вам это может не нравиться, но мы народного 
героя провожаем.

Объясняет Readovka
На похороны Владлена Татарского — тысячи русских людей прово-

жают народного героя в последний путь
Мы проводили Владлена. Только что. Я очень редко видел настоль-

ко разнородную толпу людей: мужчины, женщины, сенаторы, работя-
ги, студенты, солдаты. Люди, дружившие с Максимом задолго до того, 
как он стал знаменитым, и люди, только узнавшие о нем.

Макс не был приятным каждому парнем, но он стал, и теперь всег-
да будет — народным героем. Солдат, журналист, писатель и друг. Не 
знаю, думал ли этот человек, уходящий из тюрьмы на войну, что за его 
гробом пойдёт многотысячная процессия. Но он бы точно не хотел, 
чтобы мы стояли с постными рожами и разрывали на себе одежды. 
Это человек, для которого ничего важнее нашей победы в принципе 
не существовало. Воин, раз за разом возвращавшийся в окопы. Боец, 
которого война догнала не у промзон и терриконов Авдеевки, не на 
заминированных в три слоя берегах Северского Донца, а в кафе в Пе-
тербурге. Парень, который собственной энергией, волей и талантами 
произвел сам себя в исторические личности. 

Лучшим памятником ему будет наша победа. Прощай, Макс. Уви-
димся, когда победим.

VeZpa.Media
Сегодня в Лазареву субботу мы прощались с русским военкором, 

публицистом Владленом Татарским. 
Лазарь, воскрешённый Спасителем был мёртв и ничего не могло 

оживить его, кроме Бога. 
Сегодня прощаясь с Владленом мы помним и знаем одно - воскре-

сить может Господь. И обязательно воскресит. Воскресит уже сейчас 
и здесь, через победу русского оружия, через победу русской мысли. 
Максим жив на небесах, но идеи его живы и бессмертны уже здесь на 
Земле. Россия будет великой - это лучший памятник Максиму Фоми-
ну, это продолжение его жизни.

Враг будет разбит, победа будет за нами!

https://t.me/norinea/426
https://t.me/readovkaru/2986
https://t.me/vesparevenge/13467
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Осведомительное Агентство
Сегодня похоронили Владлена Татарского. 
Какое значение имел этот человек и его гибель для России?
Владлен был голосом глубинного, как его сейчас называют, русского 

народа, к которому с таким презрением относятся наши враги и пре-
датели. Он стал глотком воздуха для простого русского человека, про-
будил в нем те чувства, которые были подавлены долгие десятилетия. 
Владлен напомнил русскому мужику, что он прежде всего воин, что 
для русского человека на первом месте должны быть честь и достоин-
ство его, его страны и народа, а уже только потом забота о материаль-
ном благополучии и собственной жизни. 

Когда с экранов некоторые государственные чиновники говорили о 
переговорах, Владлен говорил о необходимости сражаться до полной 
победы, когда одни заявляли, что «мы не такие» и должны думать о гу-
манности и благородстве, Владлен призывал безжалостно истреблять 
врага.  Он зажег огонь в сердцах сотен тысяч русских людей и пробу-
дил в них волю к бескомпромиссной борьбе за выживание, победу и 
славу России.

Поэтому именно Владлена выбрали своей целью украинские тер-
рористы и их пособники среди предателей русского народа. Они по-
нимали значение Татарского и его роль в этой войне. Они были увере-
ны, что нанесут огромный удар по объединившемуся в том числе во-
круг Владлена русскому обществу и сделают его намного слабее, по-
дорвут нашу волю к сопротивлению и победе. 

Но чего же они добились?
После теракта, совершенного либералкой Дарьей Треповой, огром-

ное число русских людей, настроенных достаточно гуманно по отно-
шению к внутренней оппозиции, загорелось желанием покончить с 
предателями России. Русское общество радикализировалось в своей 
решимости бороться и уничтожить врагов как внешних, так и внутрен-
них. Владлен стал мучеником во имя будущей русской Победы.

Владлену - вечная память, России - слава. Враг будет разбит, побе-
да будет за нами.

Бульба престолов
Владлен Татарский. Воевал в последний раз, в лучшем случае, в 2017 

году. Единственные достоверные описания боевого пути — что ему на-
били морду то ли за оставление позиций, то ли за несвоевременное 
прибытие на них, то ли за ложь. Сколько врагов убил — скорее все-
го, ноль. В 2019 братался с украинскими офицерами под телекамеры 
— один из дюжин и дюжин провальных проектов АП-ФСБ. За войну 
каждый месяц всё набирал и набирал вес — не верите мне, спросите 
у кадровых: железный показатель неучастия в боевых действиях. По 
биографии не кадровый военный и не призванный, а бандит-неудач-
ник: сидел даже не за ограбление банка, а за неудачный вынос бан-
комата. «Воевать» пошёл ради освобождения из тюрьмы, то есть, яв-

https://t.me/osvagentstvo/300
https://t.me/bulbe_de_trones/5058
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ляется предшественником всей схемы Вагнера, где гибнут русские му-
жики, а выходят на свободу нерусские блатные. Не отличал FPV-дрон 
от VPN-дрона — то есть, даже в унтеры не годился, потому что со-
временный офицер должен быть образованным. Врал. Врал про всё. 
Про взятие Киева, про штурм Мариуполя, про котёл ВСУ на Донбассе, 
про невыдачу Азова, про несдачу Херсона, про перемалывание пету-
хов. Оправдывал Стамбул, оправдывал Зерновую сделку, оправдывал 
все перегруппировки. Подставлял враньём целую нацию. Презритель-
но относился к мобилизованным, призывал кидать их в лоб и карать 
ропщущих. Залез в дюжины правительственных, общественных про-
ектов и зарабатывал огромные деньги. «Всех ограбим, всех убьём», 
ага. Имел кураторов в АП, в ФСБ, в Ахматсиле. Погиб при теракте в ты-
ловом городе, на вручении собственного бюста — представьте себе 
такой нарциссизм у кадрового офицера.

Воинские почести. Марширующие колонны. Элитное кладбище. До-
рогой гроб. Высокие гости. Всеобщее внимание медиа. Песни Муцу-
раева на похоронах — под них у многих кадровых чеченцы резали от-
цов или сослуживцев. Россыпь посмертных воинских наград, в том 
числе отдельными указами. Не иначе, прошедшего из солдата в мар-
шалы хоронят.

Я не призываю радоваться теракту. Я призываю сравнить отноше-
ние к покойному с отношением с тем, кто тянул и тянет лямку, на этой 
войне и на предыдущих. Сравните с мобиками, попавшими в Ад и во-
преки всем шансам совершившими подвиг (или даже бесславно по-
гибшими), с Берегом, с кадровыми, погибшими что в Сирии, что на 
Украине. 

Хорошо, хоть общенационального траура и салюта корабельных 
орудий нет. Впрочем, ни дай Бог что-то с Пригожиным случится — это 
вам не Уткин.

Герой русских — погибший под Киевом капитан ВДВ, герой русских 
— по-настоящему воевавший Берег, герой русский — мобик, расстре-
лянный артиллерией ВСУ из-за пределов прямой видимости, и истёк-
ший кровью в воронке с оторванными руками и ногами. Общенацио-
нальный герой РФ — медиа-метис Владлен Татарский. И не надо с этим 
бороться. Нельзя. Не пытайтесь это изменить, не пытайтесь никого пе-
реубедить. Это действительно подходящий герой для этой страны.

Страны, позабывшей определение героя. Страны, позабывшей опре-
деление воинских заслуг. Страны, плюющей на настоящих героев при 
жизни и забывающей их сразу после их гибели. Многонациональной 
страны. Анти-меритократии.

Не раскрутка почётных, а почести раскрученным.
Страна, заслуживающая проиграть.
Ряженая Федерация.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Пишут, что у гроба Максима Фомина (Владлена Татарского) лежит 

кувалда. Если это так, то Чорный Цырк Пригожина превзошел сам-се-

https://t.me/strelkovii/4459
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бя. Человек уже погиб от рук врагов, а вокруг трупа все еще реклам-
ные пляски самого уродливого вида….

Байки из Спасской Башни
«Украина не нужна России. Ведь недоукраина – и не страна вовсе, 

а облако в штанах. Рваное, потрёпанное и засаленное, вконец про-
худившееся лоскутное одеяло. Новая Малороссия образца 1991 года 
– искусственно нарезанные территории, многие из которых исконно 
русские, случайно отторгнутые в XX веке. Здесь живут миллионы на-
ших соотечественников, которые в течение многих лет подвергаются 
издевательствам со стороны нацистского киевского режима. Именно 
их мы защищаем в ходе специальной военной операции, беспощад-
но уничтожая врага. Но кусочки России, названные Украиной в грани-
цах 1991 года, – просто недоразумение, порождённое распадом Сою-
за ССР. И поэтому недоукраина не нужна нам. Нам нужна Большая Ве-
ликая Россия».

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ

Байки из Спасской Башни
«Украина во главе с нацистской верхушкой не нужна самим её граж-

данам. Именно поэтому из 45 миллионов там осталось чуть больше 
20. Именно поэтому оставшиеся хотят куда угодно – в ненавистную 
Польшу, в ЕС, в НАТО, хотят стать 52-м штатом Америки. Да хоть к Ан-
тарктиде с пингвинами присоединиться. Лишь бы было тихо и корми-
ли сытно. Из-за преступных амбиций властной группировки украинцы 
вынуждены жить в постоянной тревоге и страхе. Вынуждены нищен-
ствовать, бросая свои обжитые дома и хозяйства. Вынуждены скитать-
ся в поисках лучшей жизни по странам и континентам. И всё ради мут-
ной европейской перспективы. А точнее - чтобы арлекин в зелёном 
трико и его группа вороватых фашиствующих клоунов копили на сво-
их офшорных счетах украденные западные деньги. Зачем это обыч-
ным украинцам? Такая Украина не нужна никому на планете. Именно 
поэтому её не будет».

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ

РИА Новости
Медведев заявил, что Украина никому не нужна, поэтому она ис-

чезнет и ее не будет на планете

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Кажется, Дмитрий Анатольевич вчера перешел на галактический 

уровень, стирая с лица планеты Земля целые регионы. Что-ж, пример 
«Master of Orion» Рогозина заразителен...Да и место Владимира Воль-
фовича Жириновского до сих пор вакантно. Правда, Владимир Воль-
фович, хоть и был конченой мразью, но явно был гораздо умнее и кри-
влялся намного талантливее...

https://t.me/kremlin_bashnya/37925
https://t.me/kremlin_bashnya/37936
https://t.me/rian_ru/199306
https://t.me/strelkovii/4452
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский создал на Украине все условия для антисемитизма, ко-

торый прийдет на смену пропагандируемой им русофобии. 
Рано или поздно украинское общество начнёт поиск виновных в су-

ществующей трагедии, пытаясь на «кого-то» выместить боль и агрес-
сию, которая возникла при правлении страной командой 95 квартала. 

История циклична. Скоро на Украине все вспомнят Богдана Хмель-
ницкого.

Правый Григоров
Тут один из руководителей «Яблока» дальше пишет, что Владимир 

Кара-Мурза и патриот, и невиновный, и 25 лет это больше чем за мно-
гие и многие тяжкие преступления.

Я вот тоже с Владимиром был знаком лично.
Но остаётся вопрос, а зачем же патриоту России получать британ-

ский паспорт? А зачем патриоту России работать заместителем руко-
водителя фонда «Free Russia», который прямо финансируется и явля-
ется филиалом американской разведки. А зачем патриоту быть мно-
голетним координатором санкционной войны против России? Вот у 
яблочников такое представление о патриотизме.

Конечно Владимир Кара-Мурза смелый, этого не отнять. Приехать 
в Россию, страну, против которой политически участвуешь в военных 
действиях, это добровольно в тюрьму. На что расчет? Что один-два 
года, и Россия капитулирует? И тут из тюрьмы в Кремль Навальный 
с Кара-Мурзой проездом через американские и британские посоль-
ства?

Нет. Такого не будет. Но Владимир уже настолько идейный фанатик 
англо-саксонского превосходства над русскими, что не видит реаль-
ности. 

А реальность будет такой, что Владимир Кара-Мурза будет сидеть 
20 лет за измену Родине. Из тюрьмы ещё увидит мир без Украины.

Ну я конечно желаю Владимиру здоровья и обращаюсь к нашей си-
стеме, чтобы Владимир все 20-25 лет содержался в гуманных услови-
ях и получал необходимую медицинскую помощь. Конечно гуманные 
условия содержания и медицинская помощь должны быть для всех 
заключённых России. Хотя не санаторий, конечно.

А казалось бы, как просто, будь в оппозиции, но не борись со своей 
страной. Не будь предателем, не будь коллаборационистом. Для всей 
этой публики мир – это расчленение и оккупация России. И такие реки 
крови, которые даже в этой тяжёлой войне нам ещё не снились.

Окажите медицинскую помощь Владимиру Кара-Мурзе и дайте ему 
справедливый срок. 20 лет для организатора санкционной войны про-
тив России справедливо.

Для многих коллег Кара-Мурзы по «военному комитету против Рос-
сии» приговоры должны быть жёстче, как, например, Михаил Ходор-

https://t.me/The_Kyva/5202
https://t.me/grigorov_prav/2485
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ковский и Дмитрий Гудков как организаторы террористической войны 
должны быть объявлены публичными целями на ликвидацию.

Измена Родине – преступление страшное, за ним следует много кро-
ви. Измена Родине во время войны ещё ужаснее. 

Правый Григоров
Тут Сергей Борисович Пархоменко беспокоится, как же так, что Рос-

сия наказывает изменников. Ну если не наказывать Владимира Ка-
ра-Мурзу за измену, то измены вообще не существует. Впрочем в их 
представлении измена России это и не измена. Измена для них суще-
ствует только в отношении других стран кроме России.

А Сергей Пархоменко вообще вдохновил меня написать об особен-
ном феномене «евреи за нацизм». Как такое произошло в постсовет-
ское время в России, которая данным товарищам ничего плохого не 
сделала. Слава Богу, что есть и евреи, которые за Россию. Две трети 
материала я уже написал. Осталась треть. Но с интернетом у нас на 
фронте не очень, так что по срокам как получится.

Как один из идейных вдохновителей террористической войны про-
тив России, русофоб, защитник укронацизма, а значит нацист, Сер-
гей Пархоменко заслуживает в условиях войны ликвидации, если не 
удасться его привезти в багажнике или контейнере живым в Россию 
на суд. Путин неоправданно добр к этой публике. Мы будем справед-
ливы.

Юрий Баранчик
Очередной скандал в Яндексе. И не просто скандал, а скандалище - 

Директор по маркетингу сервисов Яндекса Андрей Себрант отказался 
обсуждать вопрос блогера «Стас Ай, Как Просто!» о том, «почему там 
так много людей, которые как будто бы не любят Россию». Он просто 
взял и ушел с эфира. И это те люди, которые годами формировали нам 
Яндекс-Новости и Яндекс-Сюжеты, определяли во многом информа-
ционную политику страны и были грозой почти всех информацион-
ных агентств и СМИ страны. 

То, что Себрант ушел с эфира, только подтверждает справедливость 
заданного вопроса и последующего комментария журналистов отно-
сительно запредельного  количества в Яндексе людей, желающих Рос-
сии поражения и относящихся к Родине с позиций врага. ему просто 
нечего было ответить. А краснеть от правды он не привык. Тонкая нату-
ра. Но первый же вопрос вывел на чистую воду. Молодец, Стас! ВДудь 
где-то нервно начал кусать локти...

Русский тарантасъ
Полная подборка наших рок-петухов, можно сказать, справочник 

для чистки плейлиста. Особенно потрясла надпись на мурале с Зем-
фирой «У этой суки нет Родины», как же точно сказано! Относится ко 
всем перечисленным здесь

https://t.me/grigorov_prav/2486
https://t.me/barantchik/9266
https://t.me/DmitriySteshin/7475
https://yugsn.ru/bog-podast-russkie-rokery-zaukraincy-vynuzdeny-kormitsia-v-rossii
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Холмогоров
Вот кто реальная гнида, которая должна быть отовсюду выпилена и 

закенселена, это, конечно, Калугин. На пару с Неумоевым.
Иуды в самом строгом смысле слова. Видевшие свет. Знавшие свет. 

Отвернувшиеся от света. Предавшие свет. Сознательно избравшие 
тьму.

VeZpa.Media
Да, Калугин - это личная боль. Самое интересное, что буквально за 

год до СВО группа записала альбом «Время будить королей». В общем 
то пророческий - о стихии истории, о её суде, о том что грядут великие 
перемены в мире. А потом, когда перемены пришли, автор испугал-
ся...не вынес бремени своих пророчеств. Это как отречься от Бога за 
секунду до смерти - смешно и грешно.

Холмогоров
Калугин талантлив. Но начал служить злу. Причем сильно раньше 

украинства.
Собственно украинство показало, что всякие его рискованные пес-

ни, типа «Он убил свою мать», были не постмодернистским стебом, а 
именно бесослужением. 

Из искрометного бесопоклонника он превратился в тухлую либер-
ду.

Собственно когда я услышал как человек в реально искрометной и 
талантливой песне про Эриугену похулил Державную икону и сриф-
мовал «Христе» и «...» я подумал, что бесы, наиболее вероятно, в ка-
кой-то момент его доедят.

Но меня поразило, что его отдали на съедение самому дешевому и 
смешному бесу - Украине.

Украина это такая компостная яма для несостоявшихся русских.

Маргарита Симоньян
А я вот не тоскую по от’ехавшим кумирам, на которых выросла. По-

скольку выросла на Цое, Майке, Крематории и Чайфе. Прямо гора с 
плеч.

Технологии выживания - Тактическая медицина
Агенты бандеровской украйны внутри РФ начали применять новую 

тактику для дискредитации наших военнослужащих. 
В скором времени в Козельском районном суде Калужской области 

будет рассматриваться дело об административном правонарушении 
в отношении Евича Ю.Ю. Известному волонтёру и участнику боевых 
действий в Донбассе с 2014 года, ветерану СВО, врачу-хирургу, одно-
му из главных популяризаторов в стране тактической медицины, вме-
няют административное правонарушение, предусмотренное ч. 1 ст. 
20.3.3 КоАП РФ - публичные действия, направленные на дискредита-

https://t.me/holmogortalks/28291
https://t.me/vesparevenge/13465
https://t.me/holmogortalks/28303
https://t.me/margaritasimonyan/12844
https://t.me/tvtacticalmed/666
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цию использования Вооруженных Сил Российской Федерации в целях 
защиты интересов Российской Федерации и ее граждан. 

В очередной раз, когда Юрий Евич проводил курсы по тактической 
медицине в Южно-Сахалинске для сотрудников Росгвардии, во время 
его лекции «О военно-патриотическом воспитании населения», долж-
ностное лицо УМВД РФ по г. Южно-Сахалинску посчитало, что в своём 
выступлении Евич провоцировал создание негативной оценки Воору-
женных Сил РФ в виду проведения специальной военной операции. 
С большой долей вероятности можно предполагать, что это лицо дей-
ствует по указанию врагов с целью дискредитации как волонтерского 
движения, так и ветеранов СВО. 

Как нам стало известно, сама лекция длилась около трёх часов, од-
нако в протокол об административном правонарушении попало все-
го 4 короткие цитаты, которые сознательно были вырваны из контек-
ста. В этих цитатах должностным лицом был усмотрен дискредитиру-
ющий использование ВС РФ материал. 

Обращает на себя внимание тот цинизм, с которым сотрудник по-
лиции вырывал слова из контекста. Он надлежащим образом не про-
верил полученную от оперуполномоченного информацию, проигно-
рировал объяснения и личность Евича Ю.Ю., который практически с 
первых дней начала проведения специальной военной операции на 
территории украйны, принял решение отправиться на передовую. 

Нам пишут из Янины
На Евича донос написали.
Следовало ожидать. 
Человек правду людям рассказывал.

Рамзай
Тревожное...
Знаю Евича лично. Вешать на него «клевету на СВО и Армию» это 

не просто цинизм и провокация, это преступление! Благодаря Юрию 
остались живы тысячи людей, спасенных его учениками и «курсанта-
ми»!

Рядовой Губарев #КРП
В течение последних нескольких дней много общался со своими до-

нецкими товарищами. Говорили о сложившейся на фронте обстанов-
ке, с интересом выслушивал мнения и настроения из Донбасса. Меня 
спрашивали о Клубе рассерженных патриотов, я объяснял нашу пози-
цию и получал одобрительную обратную связь. 

В это же самое время в администрации Пушилина были проведе-
ны ряд мероприятий, направленных на дискредитацию КРП, который 
якобы «собирается совершить в России прозападный переворот». 

М-да, так и вижу как прозападный командир ополчения Стрелков, 
прозападный народный губернатор Губарев, прозападный одесский 

https://t.me/wehearfromyanina/1640
https://t.me/ramzayiegokomanda/2236
https://t.me/pgubarev/608
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подпольщик Грубник и другие не менее прозападные их товарищи 
штурмуют стены Кремля, а оборону держат антизападный МММ-щик 
Пушилин, антизападный автор Минских соглашений Сурков и его ста-
рый добрый товарищ антизападный Фридман с откровенно антиза-
падным Абрамовичем.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА #КРП
Настроение с утра было ни к черту. 
По позициям полка с утра хохлы снова начали класть минами.
А тут еще ситуация с Невским душу гложет.
Но тут до меня дошёл слух, что намедни глава ДНР Пушилин собрал 

свой пул советников и менестрелей, где озвучил им боевое распоря-
жение относительно нового информационного фронта.

До всего сознательного и бессознательного населения республики 
и за его пределами донести то, что созданный Стрелковым, Губаре-
вым и иже Клуб Рассерженных Патриотов готовит государственный 
переворот в интересах запада.

Ни больше ни меньше.
Просто качели чувств.
Первая реакция - смех. По естественным причинам.
Вторая - грусть. Всегда грущу, когда сталкиваюсь с человеческой глу-

постью. Почему опять интересах Запада. Это пошло и скучно. В это 
мало кто поверит. Вот если бы в интересах Востока…. Согласитесь, ка-
кими новыми красками заиграл бы заговор сердитых патриотов. 

Ну, и третье чувство - это гордость.
Не помню в нашей истории примеров того, как власть испугалась 

дюжину только что собравшихся в клуб патриотов, у которых за душой 
остались только совесть и честь.

НотаБе
Подумалось что то.
А ведь Брут и другие друзья Цезаря у современников в героях ходи-

ли)

Donrf#КРПР
Вот с 17 года работаю в интересах Запада и исбушки. ГДЕ МОИ ДЕНЬ-

ГИ?  Я честно дискредитировал, писал что Минские невыполнимы, что 
противник готовится к войне, что нас ждёт тяжёлый конфликт, что сви-
нонацизм это зло направленное против РФ...Где деньги?

Для товарища майора - это ирония

Юрий Баранчик
Хотелось бы привлечь внимание коллег и обсудить такой вопрос 

- насколько необходимо проводить Парад Победы 9 мая в условиях 
идущей СВО.

Понятно, что 9 мая - это священный для всех нас день. День Победы. 

https://t.me/soldiers_truth/8685
https://t.me/donrf22/18871
https://t.me/barantchik/9268
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Понятно, что это самый объединяющий нас всех праздник. И не толь-
ко нас, но и многих граждан постсоветского пространства и не только. 
Большой общенародный постсоветский консенсус, за исключением 
нескольких стран-отщепенцев. Понятно, что проводя парад, мы чтим 
память наших отцов, дедов и прадедов, которые принесли эту Победу 
не только всем нам, выросшим из шинели СССР, но и всему человече-
ству. Ведь именно благодаря этой победе советского народа мир из-
бавлен от Третьей мировой до сих пор. А прошло уже 77 лет.

То есть, это святое.
С другой стороны, у нас идет сейчас наша собственная СВО, кото-

рая может перерасти в Третью мировую. Чтить память предков надо. 
Но насколько честно устраивать праздник победы в войне, которую 
одержали не мы сами, а наши предки, в тот период, когда мы сами 
воюем? Возможно, лучшей памятью нашим дедам и прадедам будет 
наша собственная победа в новой СВО, которую мы сейчас ведем. А 
вот  после ее победного завершения и стоит проводить новый Парад 
Победы? 

На мой взгляд, это важные вопросы, которые должны быть отреф-
лексированы экспертным сообществом, потому что скоро эти вопро-
сы возникнут и в самом обществе, если уже не возникли. И ответ дол-
жен быть серьезным и содержательным. Это первое.

Второе. На фоне утечки натовской дезы относительно  наступления 
ВСУ, вопрос даты начала наступления и его направлений, тем не ме-
нее, остается одним из самых острых. В этой связи выскажу предполо-
жение, что, на мой взгляд, дата возможного наступление ВСУ связана 
как раз таки с днем 9 мая и праздником Победы. 

Так как нынешняя Украина представляет собой неофашистское и не-
онацистское образование, точно также вскормленное Западом, в ос-
новном США и Британией, как в свое время и гитлеровская Германия, 
то основой его идеологии, минуя все многочисленные частности, яв-
ляется идея Реванша. Исторического реванша фашизма над русской 
идеей, той моделью русского социализма, которая одержала истори-
ческую победу 77 лет назад. Западу необходимо отменить нашу По-
беду. А, соответственно, необходимо отменить 9 мая как наш общена-
родный праздник, который не дает забыть Западу о его историческом 
поражении, о том, кто сегодня Победитель в последней мировой во-
йне по факту. 

В этом контексте логичней всего ожидать наступления ВСУ как раз 
в период с 6 по 9 мая с тем, чтобы сорвать парад Победы на Красной 
площади из-за резкой активизации боевых действий на линии боево-
го соприкосновения (ЛБС). Действительно, сложно предположить, что 
если ВСУ начнут массированное наступление в 4 часа утра 9 мая, ру-
ководство страны будет занято подготовкой к параду и примет в нем 
участие. Парад, скорее всего, в срочном порядке отменят и перенесут 
на другую дату, а руководство страны будет занято решением судьбо-
носных для страны проблем. И этот факт будет подан западной пропа-
гандой как психологическая победа.

Вот, чтобы этого не допустить, надо самим перенести парад Побе-
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ды на другое время, возможно, даже на другой год. Но провести его 
потом именно как парад Победы в новой СВО, которая заложит осно-
вания нового мира, как в свое время это сделала Ялта.

Понимаю, что вопрос очень дискуссионный, и сердцем, я, как и мно-
гие, хотел бы провести Парад Победы назло врагу. Но рационально об-
суждать этот вопрос, как и многие другие сложные вопросы текущей 
повестки дня, необходимо, чтобы вырабатывать правильные и обо-
снованные решения. И делать это заранее, чтобы избежать пожарно-
го аврала в момент Ч. Предлагаю коллегам высказать свое мнение.

Телестрим Z
Сегодня Юрий Баранчик предложил обсудить вопрос - насколько 

необходимо проводить Парад Победы 9 мая в условиях идущей СВО.
Наша точка зрения следующая.
Парад Победы на 9 Мая должен пройти обязательно, но его фор-

мат необходимо кардинально изменить.
Во-первых, вместо демонстрации перспективной военной техники 

(такой, как танки «Армата» или САУ «Коалиция-СВ») в параде должны 
принимать участие только те образцы военной техники, которые ре-
ально принимают участие в военных действиях на ТВД Украины.

Во-вторых, во главе парадных расчетов военной техники должны 
двигаться танки, САУ и РСЗО, которые прибыли с фронта и имеют на 
своем счету уничтоженную военную технику противника, что должно 
быть отражено на их бортах или озвучено диктором во время транс-
ляции.

В-третьих, вместо парадных «коробок» военных учебных заведе-
ний в параде должны участвовать парадные коробки, состоящие из 
участников боевых действий на Украине, в том числе и представите-
лей ЧВК.

В-четвертых, отдельная парадная коробка должна состоять из во-
еннослужащих, которые особо отличились в выполнении поставлен-
ных боевых задач во время СВО и были награждены государственны-
ми наградами.

Вместо лоска вымуштрованных парадных расчетов, страна долж-
на увидеть на Параде 9 Мая тех, кто несет все тяжести войны, как это 
было в июне 1945 года на Параде Победы.

Это была наша точка зрения.

Роман Алехин
Что такое Парад Победы и время ли для него сейчас? 
По сути, Парад Победы это не действо само по себе, а действо, ко-

торое подкрепляет смыслы. Действия, которые бы делаем на основе 
каких-то смыслов, укрепляют их в нас.  Но проблема наших государе-
вых управленцев в том, что они считают, что такое действие как Парад 
Победы раз в году - может заменить все остальное, что должно под-
держивать смыслы каждый день. Вот и получается то, что получается, 

https://t.me/telestrim/18843
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например, как  в Яндексе, в котором «почему-то работает так много 
людей, которые как будто бы не любят Россию» , или как в начале мо-
билизации, когда сотни тысяч россиян выстроились в очереди на гра-
ницах, или как с российскими олигархами, которые выкупают «азов-
цев»* и покупают им дома.

Символы должны быть, но символы должны объединять и главное 
- работать. Символы также, как и памятники, надо постоянно актуали-
зировать, с них надо счищать грязь, пыль и голубиное дерьмо.

Я согласен, что в этом году Парад Победы на Красной площади про-
водить не стоит, потому что он не только дискредитирует ту нашу По-
беду, но и может вызвать в том числе волну негатива и уж точно во-
просов у тех, кто кует новую победу над тем же старым фашизмом. 

А вопросы будут и про технику, которую показывают на Красной 
Площади, но которой не хватает на фронте, и про генералов в парад-
ной форме, когда у бойцов один комплект одежды на все случаи жиз-
ни, и про радость победе, до которой бойцам на фронте и сем нам 
еще долго идти. Какой праздник победы во время войны, которую мы 
пока не начали уверенно выигрывать и в то время, когда гибнут наши 
защитники отечества? 

И это даже без разговоров о возможных терактах, а мы уже знаем, 
что воюем с террористами, которые готовы взрывать бомбы на мир-
ных мероприятиях и их элиты призывают это сделать и на День Побе-
ды. 

Такое масштабное мероприятие - это еще и затраты и я даже не хочу 
переводить сумму на проведение праздника в количество FPV-дро-
нов, наблюдательных дронов, антидронов, которые можно отправить 
на фронт. И я уверен, что наши деды не позволили бы проведение 
праздника, когда на фронте не закрыты все потребности тех, кто се-
годня добивает фашизм.

Уважаемые читатели, считаю, что мы можем пропустить один год 
без большого парада Победы, помянуть своих дедов 9 мая мы смо-
жем и без него, а следующий парад Победы надо провести, когда мы 
снова победим фашизм, и тогда ветераны будут смотреть на своих вну-
ков и правнуков, которые также, как и когда-то они, боролись с фашиз-
мом и победили его, а теперь гордо идут победителями, чеканя шаг, 
по Красной Площади.

Царьград ТВ
США могло бы смыть волной мегацунами ещё более полувека на-

зад. У СССР были наготове «Кузькина мать» и другие проекты.
Сверхмощный ядерный взрыв в океане неподалёку от американ-

ского побережья привёл бы к образованию гигантской волны, обру-
шивающейся на города и стратегические объекты США. Никогда не 
было секретом, что экономические центры Штатов расположены не-
далеко от океанов, а потому для удара с воды страна очень уязвима.

https://t.me/tsargradtv/40063
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ДЕВЯТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Русская народная война,
• Что показывает утечка документов,
• Про угрофиннов и демократию,
• Макрон,
• Дело Евича

Царьград ТВ
Даже не просите – Путин нам самим нужен!
Популярность президента России в США выросла до рекордного 

уровня, сообщает Newsweek со ссылкой на данные опроса YouGov. Сей-
час 91% американцев знает, кто такой Владимир Путин, а 21% одобря-
ет его деятельность.

Для сравнения: в начале 2021 года популярность нашего лидера на 
той стороне Атлантики составляла 15%, но с началом СВО на Украине 
рейтинг Владимира Путина повысился до 17%. За последний же год 
он стал в Америке ещё более популярен.

AGDchan
Мы перестали употреблять в негативном смысле формулу “90-е”. Те-

перь этот же смысл передается выражением “последние 30 лет“ или 
“до начала СВО”.  Общество единодушно отвергает доминировавший 
в России до 24 февраля 2022 года либерализм и ориентацию на За-
пад, а также явно считает не удовлетворительными правящие элиты. 
Этого нельзя не заметить, и сдерживавшиеся и откладывавшиеся “до 
начала СВО” патриотические реформы просто неотвратимы. И с каж-
дым днем все неотвратимее.

Первоначальная модель освещения СВО и героизация ее участни-
ков под строгим надзором управления внутренней политики мутиро-
вала. До какого-то момента акцент ставился на том, что героями явля-
ются прежде всего представители этнических меньшинств – чеченцы, 
дагестанцы, буряты, тувинцы, татары и т.д. Они, действительно, явля-
ются героями и храбро сражаются за Родину, честь им и хвала. Но яв-
ная чрезмерность и диспропорции в подчеркивании роли меньшинств 
выдавали не чувство справедливости, а какую-то странную и глубо-
ко укорененную боязнь в правящих элитах самих русских, страх пе-
ред большим народом. Мы имеем дело с латентным продолжением 
той русофобии в самой России, которая царила в “90-е”, а точнее “по-
следние 30 лет”. Обращение к русскому началу вызывало у правяще-
го класса ужас. Это и привело к тому, что легитимное чувство гордости 
русских стало искажаться и ,будучи  загнанным в подполье, приобре-
тать извращенные, ущербные, подчас экстремистские черты. На этом 
и хотели сыграть наши враги, пытаясь натравить патриотов на власть. 
Этого, к счастью, не произошло. Но русофобия, свойственная сложив-

https://t.me/tsargradtv/40145
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шимся “в последние 30 лет” российским элитам, не прошла бесслед-
но. Сейчас ее становится все меньше и меньше. Слава Богу. Но и от ее 
последних атавистических элементов стоит как можно быстрее отка-
зываться. Прежде всего профильным управлениям. 

Главный герой СВО – это русский народ. СВО – это русская народная 
война, ведущаяся против половины мира. И несет ее главное бремя 
на своих плечах именно русский народ. И вместе с русским народом 
на фронтах этой величайшей и труднейшей войны бьются все народы 
России, объединенные с русскими единством исторической судьбы 
и общностью державы и самобытной цивилизации. Лучшие предста-
вители правящей элиты – и их дети – тоже бьются на этих фронтах. И 
там, на фронте, а не в тихих кабинетах, где по прежнему все еще сну-
ют люди с неопределенной идентичностью, страшно боящиеся рус-
ского возрождения, куется истинное братство народов России. 

СВО показало, что не только в “90-е”, и за все “последние 30 лет” 
в стране что-то шло совершенно не так – не так, как должно было бы 
идти. Сейчас пришло время истины. И ошибки надо исправлять. Жизнь 
и война и так все понемногу исправляют. Надо лишь смело идти впе-
ред.  

Нам необходимо полноценное русское возрождение.

Константин Малофеев
Готов подписаться под каждым словом моего друга Александра Ге-

льевича Дугина.
Даже нерусский по своему происхождению Сталин признал русский 

народ главным творцом Победы 1945 года. А ведь коммунистический 
СССР был гораздо более многонациональным, чем сегодняшняя Рос-
сийская Федерация.

Не будет Победы без народа-победителя. Дайте русским победить!

Холмогоров
Ридовка, ну уж вы-то не употребляйте хохлизм Червона Диброва! 

Это Красная Дубрава, или просто Дубрава.

Правый Григоров
Нет, Егор. Будут и будут писать Червона Диброва вместо Дубрава, 

потому что мы типа освобождаем Украину. Русские названия же ра-
нят украинцев. Да и на юге Новороссии месяц запрещали украинские 
флаги снимать.

Освобождаем мы, конечно, Новороссию и Малороссию.
И вместе с тем понимаем, что не будет Екатеринослава (Днепропе-

тровск), Елисаветграда, ничего.

Лев Вершинин
Несколько слов о сливе NYT. Абсолютно убеждён в том, что, во-пер-

вых, это вброс, естественная часть информационно-психологической 
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войны, рассчитанный на деморализацию, а во-вторых, в том, что в 
управляющих структурах РФ, как силовых, так и гражданских, на всех 
уровнях, кроме, возможно,  самого высокого, полным-полно кротов, 
сидящих на крючках у спецслужбы врага. Надеюсь, кому следует, над 
этим вопросом работают.

Политджойстик/Politjoystic
Документы-то похоже настоящие. А это означает, что выложенные 

сканы могут быть лишь частью гораздо большего объема информации 
Пентагона. И вполне возможно, что известны и планы контрнаступле-
ния ВСУ в апреле. 

...
В субботу, когда официальные лица США и их иностранные союз-

ники изо всех сил пытались понять, как десятки секретных разведыва-
тельных документов оказались в Интернете, они были ошеломлены, 
а иногда и взбешены необычайным разнообразием деталей, раскры-
тых в файлах о том, как Соединенные Штаты шпионят за друзьями и 
врагами. Документы, которые, по-видимому, частично поступили из 
Пентагона и отмечены как строго засекреченные, содержат тактиче-
скую информацию о войне в Украине, в том числе о боевых возмож-
ностях страны. По словам одного представителя министерства оборо-
ны, похоже, что многие документы были подготовлены зимой для ге-
нерала Марка А. Милли, председателя Объединенного комитета на-
чальников штабов, и других высокопоставленных военных чинов, но 
они были доступны и другим американским военнослужащим и кон-
трактникам, сотрудникам с необходимым уровнем допуска. Другие 
документы включают анализ разведывательных служб США о России 
и ряде других стран, основанный на информации, полученной из се-
кретных источников. Документы также включают оценки полей сраже-
ний, в том числе за Бахмут, украинский город, где российские и укра-
инские войска в течение нескольких месяцев находились в тупике, за-
вязнув в яростной, изматывающей артиллерийской кампании, в ре-
зультате которой погибли тысячи людей.

...
Вот эта фраза «анализ разведывательных служб США о России и ряде 

других стран, основанный на информации, полученной из секретных 
источников» может стать критической для Пентагона, потому что дает 
возможность для контрразведчиков вычислять в Москве агентов.

ЖИВОВ Z
Судя по тем данным, которые просочились в американскую прес-

су - внутри российских военных и силовых структур полно предателей 
и шпионов, которые сливают вообще любую секретную информацию 
из любого кабинета, с любого совещания. Американская разведка по 
уши вовлечена в конфликт на Украине. Наличие разветвлённой сети 
шпионов, которых ЦРУ Выращивало внутри российских госструктур - 
не большой секрет. Вопрос в том, начнут ли наши органы безопасно-

https://t.me/politjoystic/31816
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сти и контрразведки бороться с ними в полную силу? За измену Роди-
не наказание одно - смерть.

Зато теперь становится ясно, почему ВСУ всегда были готовы к лю-
бым нашим маневрам, приемам, атакам и т.д. Почему они знали сла-
бые места нашей техники и авиации. Как американцы планируют по-
ставки своей техники на Украину. Москва буквально нашпигована пре-
дателями и изменниками Родины. Прибавьте к этому спутниковую и 
БПЛА разведку противника, радиоэлектронную разведку, и вы полу-
чаете дырявое решето российских военных планов, о которых против-
ник узнаёт прежде, чем Путин. Это всё надо прекращать немедленно!

К слову, думаю, американский слив организован не нашей агенту-
рой - это часть внутриполитической борьбы в самих США на фоне кон-
фликта между республиканцами и демократами.

ЖИВОВ Z
Утекшие документы показывают, что США получают информацию 

из почти каждой российской спецслужбы — New York Times. 
Секретные документы Пентагона демонстрируют, насколько глубо-

ко США удалось внедриться в российские службы безопасности и раз-
ведки, пишет американская газета New York Times, проанализировав-
шая утекшие в сеть материалы.

Из них следует, что США так или иначе получает информацию из 
почти каждой российской спецслужбы. Например, в одном из доку-
ментов с пометкой «Совершенно секретно» обсуждаются планы рос-
сийского Генштаба по противодействию танкам, которые страны НАТО 
поставляли Украине.

Из материалов также следует, что американские спецслужбы в ре-
жиме реального времени предупреждали украинские власти о време-
ни нанесения ударов Россией и даже о конкретных целях этих атак и та-
ким образом, давали возможность Украине принять защитные меры.

ЖИВОВ Z
Вдумайтесь, у нас отдельные ретивцы вспыхивают каждый раз, ког-

да кто-то окоп неправильно снял на видео. Прям шум, треск, осужде-
ние. А в это время предатели в армии, силовых службах, миде и в сре-
де чиновников сливают все планы президента и армии ГИГАБАЙТА-
МИ!!! Гонялись за комарами, не заметили слона.

ЖИВОВ Z
Я вообще все больше склоняюсь к мысли, что весь этот хваленый 

хохляцкий OSINT и прочие «наводчики из местных» - всё это прикры-
тие для легализации сливов расположения ВСЕХ российских складов, 
располаг, стоянок техники и т.д. Они год просто дурили нас, в то время 
как всю инфу сливали прямо из Москвы. В связи с чем у меня вопрос: 
а те, кто педалирует тему «не снимайте», не играет ли на их стороне? 
С одной стороны, блокируются все попытки показать армию живым 
объемным организмом, сражающимся за судьбу всего нашего наро-
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да. С другой стороны, вместо поиска реальных причин «сливов» всё 
сводили к тому, что нам противостоит чудовищно сильный украин-
ский OSINT.

ЖИВОВ Z
Не все поняли, какой гром сегодня грянул со сливом американских 

секретных документов.
Давайте соберём тезисы:
1. Все документы, судя по всему, подлинные. Пазл складывается.
2. Причина слива - борьба американских элит.
3. Российская власть и армия пронизана предателями - изменника-

ми, находящимися на высших эшелонах управления.
4. Они систематически сливают все военные планы, места располо-

жения войск, вообще всё.
5. Они же, вероятно, стоят за странными операциями, в результате 

которых наша армия теряет занятые земли, людей и технику. 
6. Если раньше мне казалось удивительным, как это мы бросили 

при перегруппировке новые Т90П под Изюмом, то теперь не кажется. 
Всё ясно. В том числе ясно, почему, например, до сих пор нет охотни-
ков за Химарсами и прочего. Любые инициативы, ведущие к победе, 
и кадры блокируются.

7. Предатели не только сливают на запад наши военные планы, они 
могут влиять на принятие решений по ведению боевых действий. 

8. Американцы залезли в российские государственные институты 
по самые помидоры.

9. Весь украинский осинт - это кривляние, чтобы скрыть реальные 
источники.

10. Мы находимся в удручающем положении, Путин буквально окру-
жён врагами со всех сторон. Даже у Императора Николая ситуация 
была получше.

11. Люди, которые весь год задавались вопросом: глупость или пре-
дательство, получили точный ответ: тотальное предательство!

Мы не сможем выиграть эту войну без уничтожения внутренних вра-
гов.

Димитриев
«New York Times считает утечку документов доказательством того, 

что США получают информацию из почти каждой российской спец-
службы» - примерно такой текст разносят военкоры по российско-
му информационному пространству и по наивности требуют усилить 
борьбу с врагами народа и иностранными шпионами. 

Военкор - человек простой, ему сказали, кто враг народа, он с ним 
борется. Для этого такой слив и делают - провоцируют активные ме-
роприятия по поиску шпионов, ну и конечно внутреннюю грызню. 

Аналогию из выборной практики приведу. Иногда в штабе против-
ника реально ищут источник информации, но даже не для того, чтоб 

https://t.me/zhivoff/8800
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узнать расписание встреч кандидата и эскизы листовок. Выгоднее все-
го получить там себе шпиона и опубликовать ее показав, что шпион 
есть. Тогда весь штаб оппонента будет занят его поисками и обеспе-
чением секретности. Недалёкий глава службы безопасности введёт 
пропускную систему, проверку телефонных разговоров, сложные со-
гласования. По итогу этих мероприятий выборами они заниматься пе-
рестанут и проиграют. 

Так и тут. Основная задача - заблокировать работу Генштаба и спро-
воцировать грызню и увольнения. Хотя шпиона какого может и най-
дут. Но с современными системами слежения пользы от него немно-
го.

Логика Маркова
Пентагон опроверг Зеленского. Американские СМИ пишут, что Пен-

тагон после внутреннего разбирательства очень жестко сейчас ограни-
чил пользование внутри развединформации по Украине. Потому что 
им очень не понравилась утечка информации о графиках подготовки 
ВСУ к наступлению, и о 71,5 тысяч убитых Украины и 17,5 тысяч уби-
тых России. 

Эта реакция еще раз подтверждает реальность этих выраженных в 
сеть документов. Ранее офис Зеленского опровергал реальность этих 
документов разведки США.

Андрей Медведев
Washington Post сообщает, что ВСУ якобы сталкиваются с серьез-

ным дефицитом средств ПВО и боеприпасов. А вывод этот газета де-
лает на основании изучения попавших в интернет документов Пента-
гона и разведки США.

Короче, вот так выглядит типичная информационная многохожовая 
операция. Сначала в сети появились якобы секретные карты и табли-
цы Пентагона. На самом деле, как уже отметили многие, есть по этим 
документам некоторые несостыковки.

Потом на основе этих спорных документов идёт внушение, что у 
ВСУ нет снарядов и сил для наступления. Отличная попытка. Спасибо. 
Мы прямо поверили.

Правый Григоров
Тут Чаленко, выглядящий реально как бакинский печенег, рассужда-

ет, что у русских (которых он называет угрофиннами) демократия – это 
ругательное слово. 

Ну может в Финляндии и Эстляндии оно и ругательное. Кстати, не-
плохо было выполнить ещё раз Ништадтский мир 1721 года.

А у нас, русских, в России демократия – это воля народа.
А воля народа была в том, чтобы вернуть Крым, Таврию. Воля наро-

да была в том, чтобы не сдавать Донбасс.
Противник как раз прекрасно понимает, что подорвать легитим-
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ность Путина можно только одним – захватом Донбасса, Крыма и осво-
бождённой части Новороссии. Но проблема Запада в том, что это по-
нимает и Путин, и русский народ. И Путин в ключевых вопросах дей-
ствует в рамках русских национальных интересов.

А вообще по Аристотелю есть три идеальные формы правления: мо-
нархия, аристократия, демократия. И есть три ужасные формы прав-
ления: тирания, олигархия, охлократия.

И вот у нас очень любят путать демократию с охлократией.
А ведь вершиной русской демократии был Земский собор 1613 года, 

избравший Михаила Романова Государем. Причём акт демократии 
был по воле Бога, что важно.

Так что мы настоящую русскую демократию очень любим, а эстон-
цы и финны нет. 

Южнорусский Еретик
Смешной угрофин Григоров рассуждает про волю угрофинского на-

рода взять Крым и отстоять Донбасс.
Это бред. Не было такой воли. Это была воля Путина. Не было бы 

такой воли - Крым до сих пор бы был украинским.
И вся СВО держится на воле Путина. Не будет Путина - не будет СВО.
Угрофины сразу же свернут операцию. Скажут: какого черта наши 

мальчики должны гореть в танках под Угледаром ради этих донецких 
хохлов..

И в этом есть логика: для угрофинов «русские» только они. И При-
лепин с Казаковым подтвердят это: в Донбассе живут наши, но хохлы. 
И Апачев еще 100 украинских песен споет на открытии памятников 
Шевченко в Макеевке и Горловке.

Нахуй нам эти хохлы? Без них, дармоедов, хорошо живем.
И вот эту пацифистскую логику -давайте жить дружно - поддержат 

южнорусские «полезные идиоты» типа Димитриева и Лейбина.
Еще раз, угрофины - это абсолютно непассионарный, мягкий, не-

экспансионистский народ. Их сегодняшняя диванная поддержка вой-
ны проистекает только из нелюбви к «хохлам».

Их радость: вставить, так сказать, пистон чубатым салоедам-тара-
сикам.

Но вставить без их непосредственного участия. 
Ведь что, ради этой потехи - проучить хохла - свою кровь проливать? 

Нет, увольте.
А будет демократия, так нас, всех южнорусских, угрофины еще и 

выдадут украинской секте как подстрекателей войны. С облегчением 
выдадут.

Правый Григоров
Товарищ Чаленко как и Румын Димитриев тут задвигает русофобию 

и польскую расовую теорию, что русские это вовсе не русские, а жи-
тели болот, неполноценные люди и народ рабов, как писал кумир Ча-
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ленко Владимир Ленин.
Чаленко, кстати, хотел у меня интервью взять. Говорю, ну хочешь ин-

тервью, приезжай на фронт, но полноценный Чаленко не может прие-
хать на фронт взять интервью у неполноценного Григорова. Но пасси-
онарность Чаленко в Донбасс не пролезает. Будет сидеть в тылу и пи-
сать про неполноценность русских за госденьги.

Современная модель русского государства создана Андреем Бого-
любским. Компания Чаленко и Димитриева может порождать только 
Мазеп.

Vладислав Угольный
Мне опять предъявляют, мол я — автор iнiй. Это не так: во-первых, 

я не способен на литературные проекты, во-вторых, автор iнiй жил в 
другом городе Новороссии, в славном Днепропетровске и, я думаю, 
таки работает на тех, на кого я хотел бы поработать. В-третьих, я не 
слушаю англоязычный бумер рок.

А теперь смотрим на вот этот пост, можно и песню послушать.
Те, кого Иний называет мокшей, а Чаленко угрофинами убьют Укра-

ину и не подавятся. Я лично предпочитаю этноним «Великороссы» как 
не оскобительный и исторически достоверный.

Так вот, там, где хабалистые южане возводят все в трагедию и стра-
дают индивидуальным насилием — например, пленного запытают 
или по мирняку шмальнут — там северяне предпочитают институци-
ональное насилие, направленное на целые сообщества. Великороссы 
ассимилировали почти все Поволжье, Урал и Сибирь если что — я не 
знаю других подобных народов, немцы едва ли северных славян пе-
реварили за тысячу лет, например.

Там, где хохлы держатся на тупоголовом упрямстве, называемом 
«характером» — там великороссы глушат всё, включая кротов, 152 
миллиметром. Метр за метром с благородно обдуваемым волосы ар-
тиллериста ветром об руку российская армия идет вперёд и уничто-
жает не просто украинскую армию, а украинскую нацию (не совершая 
военных преступлений), обнуляя её демографический потенциал.

А ещё у северян в среднем на 10 пунктов IQ выше. А ещё у них есть 
социопаты и умение их использования в государственной машине по-
давления — Сибирь под ноги Москве положили именно социопаты. И 
сейчас наше «Агентство Социальной Безопасности» (читайте Дивова) 
служит загонщиками украинских солдат под артиллерию, вынуждая 
украинцев кучковаться и умирать от артиллерии больше.

И даже если где-то южанский подход может быть более эффектив-
ным, чтож, у России есть целая 8 армия. А что есть у Украины? Дыря-
вый РДК?

Я невероятно рад, что война дошла до этой стадии. Донбассовцы 
бы хохлов пощадили бы. Великороссы тоже когда-нибудь пожалеют и 
просто растворят в себе, как всегда делали, только с оглядкой на гипе-
ринформационное общество и торжество постмодерна. И пизда вам, 
Тарасики, оно не побеждается.

https://t.me/zola_of_renovation/4770
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И вишенкой на торте — электронное государство, которое рано или 
поздно перемелет эту омерзительную южнорусскую хабалковость, ис-
ключая возможность «порешать». Кибергулаг порешает вас, обнуляя 
главный социальный институт.

Проблема в том, что ради этого, к сожалению, должны сдохнуть 
миллионы. Так сделаем же так, чтобы среди этих миллионов было как 
можно больше украинцев и как меньше русских.

Чёрный Прапор
ЧВК «Вагнер» - никакая не частная военная компания. Деньги здесь 

вообще ни при чем. Это боевое братство, русская гвардия, которую 
Евгений Пригожин собрал из тех, кто откликнулся на зов Родины в са-
мый трудный для нее момент и пошел защищать ее, будучи готовым 
заплатить любую цену.

Александр Дугин, философ

Политджойстик/Politjoystic
Кто-то подменил Макрона в Китае. Улетал один, вернулся другой. 

Шутка. Но, слова, которые мы от него услышали после возвращения - 
откровенная фронда США. 

…
А это означает, что Макрон получил гарантии и проявление публич-

ного неповиновения команде Байдена было  условием. И не только га-
рантии от Председателя Си. Какие-то могущественные группы начали 
формировать постукраинскую реальность и Макрон решил вписаться 
в неё. При этом разительные два дня визита: в первый день только 45 
минут сутевого разговора с Си, во второй - чаепитие в саду с лидером 
Китая. Это была ночь, когда Макрон принимал какое-то решение и не 
звонил Байдену.

Царьград ТВ
Что с тобой случилось, дружище? «Происки» китайской медицины 

или Си что-то пообещал?
Эммануэль Макрон после возвращения из Пекина ошарашил фран-

цузов громким заявлением. «Европа в последние годы стала больше 
зависеть от США, однако она должна усиливать свою стратегическую 
автономию и не зависеть от экстерриториальности доллара», — зая-
вил 9 апреля Макрон в интервью Les Echos.

«Для президента Франции стратегическая автономия имеет реша-
ющее значение для предотвращения превращения европейских госу-
дарств в „вассалов“, в то время как Европа может быть „третьим по-
люсом“ перед лицом США и Китая», — отметил президент.

Как это понимать? Бунт на корабле? Неужели Си сломал Макрона? 
И Урсулу заодно? Которая покидала КНР через обычный терминал в 
аэропорту — с досмотром багажа и проверкой паспорта. 

Неужели Макрон получил в Китае гарантии защиты от ребят из Ва-
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шингтона?

Образ будущего
Судя по объяснениям Макрона, он приезжал в Китай, чтобы объяс-

нять Си про Путина.
Может Си чего-то не понимает о ситуации. Например не понимает, 

что Европа будет за Украину «до конца».
Довольно рискованное дело – выставлять Си не понимающим. 
А понимает ли французская разведка, которая докладывала Макро-

ну, степень вовлечённости Китая в ситуацию на Украине?
Судя по словам Макрона о том, что Украина для Китая приоритетом 

не является, в Париже либо чего-то не понимают, либо злятся от пони-
мания.

Сам Макрон конечно весьма умный политик, выдал эмоции дози-
ровано и умолчал о спорах, которые ему пришлось вести. 

В целом, и на встрече, и после неё главный месседж европейских 
посланников Пекину был – не мешайте. 

А то до этого Си этот месседж не слышал от Вашингтон

Логика Маркова
Макрон после возвращения из Китая сделал ряд заявлений, кото-

рые наблюдателями воспринимаются как умеренно антиамерикан-
ские.

1. Заявил о необходимости стратегической автономии Европы и от 
США и от Китая. Про Китай добавлено ради баланса. А вот автономия 
Европы от Америки это была бы революция.

2. Заявил о необходимости меньшей зависимости Европы от дол-
лара. Ну это же уже есть, евро ведь даже конкурирует с долларом на 
глобальных рынках.

3. Нужно не попасть в зависимость от энергоносителей из США. 
4. Европа не должна учить Китай, как ему вести политику с Тайва-

нем. Это отказ от поддержки политики США по поддержке независи-
мости Тайваня от Китая.

Видимо, эти заявления Макрона это результат неудач его перегово-
ров с Си. 

Впрочем, большинство наблюдателей считает, что Макрон хитрит. 
То есть говорит приятное Китаю, но сам остается проамериканским 
политиком.

МАРДАН
После визита в Китай Макрон сделал несколько заявлений в духе 

генерала де Голля. Пообещал снизить зависимость Европы от амери-
канских вооружений, экстерриториальности доллара и вообще при-
звал выработать собственную европейскую стратегическую повестку 
вместо того, чтобы слепо следовать американским инструкциям.
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Не удивлюсь, если желтые жилеты теперь получат поддержку Госде-
па, международные институты начнут осуждать Францию за чрезмер-
ное использование силы против протестующих, а потом и сам Макрон 
будет отправлен в отставку по каким-нибудь компрометирующим об-
стоятельствам.

Readovka
Макрон призвал к «стратегической автономии» Европы — он счи-

тает, что вовлечение третьих стран в тайваньский и украинский кон-
фликты приведет к серьезному кризису 

Президент Франции Эманнуэль Макрон призвал Европу уменьшить 
свою зависимость от США и не принимать участия в Тайваньском кон-
фликте. Об этом Макрон заявил в интервью Les echos после перегово-
ров с Си Цзиньпинем — он сообщил, что участие Европы в конфликтах 
приведет к еще большему кризису, а о «стратегической автономии» 
европейских стран речи точно уже не будет. 

 Также Макрон заявил, что ускорение кризиса на Тайване не вхо-
дит в интересы европейцев и они «не должны брать пример после-
дователей США» в этой теме. Президент Франции также отметил, что 
Европа должна уменьшить свою зависимость от экстерриториально-
сти доллара. Чтобы избавиться от гегемонии США, Макрон призыва-
ет усилить европейскую оборонную промышленность и согласовать 
единые стандарты развития между странами Европы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
У президента Франции Макрона есть все шансы сделать из Фран-

ции по настоящему независимую республику и отнять пальму первен-
ства и статус «локомотива ЕС» у отупевшей Германии.

Не подкачай Эмануэль

Логика Маркова
Зеленский дал приказ оскорбить Китай и Си, после отказа Си на уго-

воры Макрона, по просьбе США, позвонить Зеленскому.  Конкретно 
Зеленский приказал главе комитета по международным делам Ме-
режко, заявить, что Тайвань это не Китай. В Твиттере тот и заявил, в на-
гловатой, характерной для киевского режима форме. Надеюсь, Китай 
даст Зеленскому такой ответ, чтобы тот понял, что Тайвань это Китай.

Кстати, это решение Зеленского оскорбить Си и Китай это и под-
тверждение провала визита Макрона в Пекин.

АДЕКВАТ Z
Нагленькая выходка ФБР с заходом на склонение граждан России к 

госизмене прямо в соцсеточках, напрашивается, я бы сказал, на сим-
метричный, но не зеркальный ответ.

Не ФСБ, не СВР, не МИД - неправительственная организация по ка-
кому-нибудь мониторингу прав человека в недружественных странах. 
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Предлагающая гражданам этих стран анонимно и безопасно сообщать 
о фактах дискриминации - белых в пользу привилегированных рас, 
христиан в пользу сатанистов, нормальных людей в пользу извращен-
цев всех сортов, традиционалистов в пользу носителей повесточки и 
далее по длинному списку. С прицелом, например, на регулярную пу-
бликацию докладов по полученным материалам.

Раскрутить эту точку входа среди целевой аудитории - скорее дело 
техники, даже при всем противодействии, которого можно ожидать. И 
если раскрутить ее как следует, то можно даже не заявлять открытым 
текстом, что материалы, представляющие интерес для национальной 
безопасности России, тоже приветствуются: окажись такой ресурс по-
пулярен по-настоящему, понесут и без особого приглашения.

Объясняет Readovka
До последнего украинца — пока Зеленский торгует лицом, посол 

404 в Великобритании рассказывает о страшных потерях в ВСУ
Зрада пришла, откуда не ждали — украинский посол в Британии 

Вадим Пристайко дал интервью газете Express, в котором озвучил не-
сколько не самых приятных для общества страны 404 тезисов. 

По его словам, Украина на сегодняшний день мобилизовала в ряды 
ВСУ целый миллион человек. Всё ради одной уже давно известной 
всем цели, которую дипломат также проговорил вслух: «Наше реше-
ние — русские должны уйти с наших земель. Поэтому мы будем сра-
жаться до последнего из них или, к сожалению, до последнего из нас». 

Буквально та самая «война до последнего украинца», которая на 
пару со звериной русофобией стали главными идеями страны побе-
дившего майдана. План по поиску «последнего украинца» тоже, по 
словам Пристайко, активно претворяется в жизнь, ведь на вопрос о 
потерях он ответил следующим образом: «Нашей политикой с самого 
начала было не обсуждать наши потери. Когда война закончится, мы 
признаем их. Я думаю, это будет ужасная цифра». Следует правда от-
метить, что погибшие, судя по всему, незалежное общество не сильно 
волнуют — ради Байдена не жалко и потерпеть.

А что же на это ответит пан-президент Зеленский — любимец за-
падной публики, главный кумир европейских домохозяек? Правиль-
но! В очередной раз отправится торговать своим лицом, на этот раз в 
Германию. По сообщениям немецкой газеты Bild, верховный украи-
нец планирует в следующем месяце посетить город Аахен в ФРГ для 
получения из рук германского правительства премии Карла Великого. 
Наградить незалежного лидера планируют за «защиту Европы и евро-
пейских ценностей». 

Так что пока во Львове и Одессе хлопцы бегают от военкомов, не 
желая получать свои горящие путёвки на курорты Артёмовского края, 
президент Зеленский тоже бегает — но только за медальками от ува-
жаемых господ.

https://t.me/readovkaru/2990


ОГЛАВЛЕНИЕ 880ДЕВЯТОЕ АПРЕЛЯ

Мария Захарова
Зеленский в мае может лично посетить Германию впервые с нача-

ла специальной военной операции Российской Федерации на Украи-
не, сообщила немецкая газета Bild am Sonntag. Как отметило издание, 
Зеленский может посетить церемонию в немецком Ахене, на которой 
его наградят премией Карла Великого.

К своим потянулся. Будут очередные фотографии века: немцы на-
граждают не(о)нациста Зеленского за  братоубийственную бойню, от-
мену всего русского, снос памятников победителям Третьего рейха, ге-
роизацию нацистских коллаборационистов, изничтожение правосла-
вия,  реализацию тысячелетнего «дранга» - освобождению «жизнен-
ного пространства» на Востоке.

Не получилось у них 80 лет назад реализовать план «Ost». Помеша-
ли тогда советские солдаты, погасившие печи аушвицев.

Теперь они внесли коррективы, ставят более амбициозные задачи. 
Вместе строят новую Европу - не «Judenfrei», а «Russenfrei». А в это по-
нятие входят все национальности многонациональной России. 

Вот и сыплются на главного подрядчика кровавые награды заказчи-
ков - польский орден Белого орла, премия Карла Великого.

«Gut, Waldemar, gut…»

Алексей ПУШКОВ
После визита Зеленского в Варшаву в Польше активно заговорили  

о возможности объединении Польши и Украины в некую унию, кото-
рая частично воспроизвела бы контуры Речи Посполитой 16-18-го ве-
ков. Надо сказать, что этот проект, который еще год-два назад казал-
ся  геофантастикой, сегодня обретает доктринальные очертания. На 
днях в ведущей газете страны под названием «Ржечь Посполита» вы-
шла статья «Восстановим Речь Посполиту! На сей раз - с Украиной». 
Автор статьи, обозреватель газеты Томаш Гроссе доказывает, что та-
кое объединение двух стран стало бы наилучшим ответом для Поль-
ши «на стоящие перед ней вызовы» (так аккуратно названы эспанси-
онистские планы Варшавы), а также для Украины - с точки зрения ее 
присоединения к западному альянсу.

«Американские эксперты, а также польские специалисты советуют 
восстановить историческую Речь Посполитую. Речь идет об углублен-
ном сотрудничестве стран нашего региона, в первую очередь, Польши 
и Украины. Тогда вопрос о вступлении Киева в ЕС и НАТО решился бы 
сам собой», - пишет автор статьи, раскрывая возможный сценарий. 

Таким образом, вопрос ныне ставится не столько о будущем Запад-
ной Украины, сколько о новом проекте подчинения Польше всей ны-
нешней Украины в рамках некой конфедерации, которая должна при-
вести Польшу к ее давней мечте - превращению в сверхдержаву Вос-
точной Европы. «Остановить Россию может только сильная Речь По-
сполитая, включающая Украину» - вот новый лозунг польской правя-
щей элиты, сформулированный в статье Гроссе. Другое дело, насколь-
ко осуществимы эти планы. Однако можно не сомневаться, что Поль-
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ша сделает все возможное, чтобы они осуществились.

Образ будущего
Шутки шутками, а объединение Польши и Украины не только соз-

даст проамериканское супергосударство в Европе, но и сделает вхож-
дение Украины в НАТО фактом. Не исключат же Польшу из НАТО за это.

Readovka
Пока из каждого второго украинского храма жестоко выгоняют при-

хожан, Зеленский рассказывает о том, чему учит христианство
В очередной раз забыв подумать о том, как будут выглядеть его сло-

ва, Зеленский решил посвятить большую часть своего видеообраще-
ния лекции о христианских добродетелях. Заявив, что Украина сража-
ется на стороне света, глава Банковой опять пообещал украинскому 
народу «неизбежную победу».

Полностью проигнорировав гонения на своих же собственных граж-
дан, которые регулярно обращаются к нему за помощью в надежде на 
сострадание и здравый смысл, Зеленский лицемерно поздравил укра-
инцев с Вербным воскресением. Зеленский выразил надежду на мир-
ный христианский праздник, который встретят украинцы через год, но 
забыл добавить, что для этого придется выгнать из Украины пример-
но половину населения.

Анатолий Шарий
В Каменце-Подольском Хмельницкой области совершается попыт-

ка захвата кафедрального собора, — пресс-служба УПЦ:
«Полиция не реагирует на вызовы. Верующим УПЦ, защищающим 

свой храм, пытаются вручить повестки. Внутри храма совершается бо-
гослужение, верующие перед собором тоже молятся»

СПЖ - новости Православия
Каменец-Подольский. Прямо сейчас. Просим молитв!

Стрелков Игорь Иванович #КРПE
«Шиш вам, а не молитвы!» - пусть за вас молятся «герои АТО», кото-

рых вы «благословляли на подвиг», для которых собирали годами гу-
манитарную помощь и т.д. «По мощам - и елей». И да - я злой. Но не 
трусливый иуда, как вы.

Vоенкор Котенок Z
В XXI в. по Вселенскому Православию нанесен мощный предатель-

ский удар. Патриарх Варфоломей Стамбульский постоянно сеет раско-
лы, нарушает церковные каноны и правила Вселенских Соборов. Цер-
ковное право и православная традиция им выброшены на помойку. 
Сейчас он вознамерился прибрать к своим рукам Киево-Печерскую 
Лавру.
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Еретик и раскольник Варфоломей очень надеется еще и на то, что 
на Украине Запад разгромит РФ. Старый фанарский мошенник жаждет 
после поражения России лишить независимости Церковь Русскую, оду-
рачить русских православных христиан и подгрести под свою нечистую 
руку епархии, монастыри и приходы по всей нашей стране.

На все притязания главного фанариота недвусмысленный и резкий 
ответ дал митрополит Клинский Леонид, Патриарший Экзарх всея Аф-
рики: «Варфоломей под кальку ведёт себя как американцы, развязы-
вая конфликт за конфликтом на чужих территориях, заявляя себя все-
ленским решалой и раздавая томосы и привилегии тем, кто исправно 
готов целовать его башмак, измазанный турецким навозом с претен-
зией на папскую туфлю… Пока ещё патриарх Варфоломей должен по-
нять, что учить и строить планы в России ему не дано. Россия и Русская 
Православная Церковь ещё помнит, как греки, на протяжении всей 
нашей истории, побирались в наших землях. Постоянные церковные 
кружечные сборы, дары от царей и русской элиты настолько их разба-
ловали, что решили − можно всё!.. Русская Церковь и русский народ 
не нуждаются в наставлениях от раскольника и носителя чуждых нам 
идей. Вы нам не нужны, неполезны, более того − вредны! Поэтому, до 
свидания!».

Александр Ходаковский
Я уже делился одним важным для меня наблюдением времён май-

дана, но тогда аудитория была намного меньше, и я хотел бы повто-
риться. Что я там увидел, а точнее - чего не увидел? У нас как-то есте-
ственно сложилось, что в качестве символов нашего сопротивления 
были выбраны образы, которые были людям наиболее близкими. При-
чём, советская символика неконфликтно уживалась с православной, 
и зачастую в одном расположении можно было увидеть и советский 
флаг, и стяг с ликом Спаса Нерукотворного...

Именно этого я не видел там, на Майдане. И если всё советское они 
объявили вне закона, - то чем помешало им православие? А помеша-
ло. Мы бессознательно выбирали - они бессознательно избегали, - 
для меня со временем это стало настолько ясным, настольно говоря-
щим, что в голове многое стало на свои места. Я всегда настаивал на 
красноречивости бессознательного, и тут убедился в этом в очеред-
ной раз. Можно много наболтать языком

Мария Захарова
Молитвы на территории Киево-Печерской лавры должны быть толь-

ко на украинском языке, заявил руководитель раскольнической Право-
славной церкви Украины (ПЦУ) Епифаний: «Мы не за то, чтобы выселя-
ли монахов из Киево-Печерской лавры. Мы за то, чтобы дух «русского 
мира» здесь не властвовал. Чтобы лавра была на украинском, чтобы 
в ней всегда неслась молитва на украинском языке за нашу Украину».

Лавры оскверняют лярвы. Уничтожая в Лавре русский дух, уничто-
жают саму Лавру. Глупые, ослеплённые ненавистью, не понимают. На 
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ненависти ни один храм не выстроится.

Кибернет
Оказывается, в этом году безумные представители BLM в Испании 

из числа заезжих янки начали возмущаться по поводу старой тради-
ции страстной недели у католиков - дело в том, что там многие ре-
лигиозные ордена и гильдии используют облачение, напоминающее 
ку-клукс-клановский колпак. Только у испанцев это древнее и назы-
вается капирот. Представьте себе, что в России какие-то американцы 
будут требовать запретить наши традиции, например, масленицу или 
крестный ход на Пасху, увидев в этом что-то оскорбительное для их 
псевдо-культуры? Это ведь расширение cancel culture глобалистов уже 
на другие страны, по сути, вмешательство во внутренние дела госу-
дарств. Эти выходки янки нужно использовать для объединения тра-
диционалистов в один фронт против глобализма, несмотря на имею-
щиеся и не снимаемые различия, которые у нас есть.

ПриZрак Новороссии
Когда охранота и инфопроститутки, вроде МиГа и подобных родят 

детей от Азова, в школе они будут пользоваться именно такими ка-
рандашами. Когда на 1й канал зовут Киву или двигают Медведчука - 
делают то же самое.

Вы просто помните всё это. Запоминайте. Делайте выводы.
Укропы слишком тупы и слишком погружены в язык ненависти, с 

ними хоть понятно сразу 
Хуже мразота в тылу, рядящаяся в патриотов и людей системы, жела-

ющая ради сохранения благополучия личного, пойти на любые уступ-
ки, в надежде запихнуть всё назад как было.

Если эти изумительные люди победят - поражение и развал России 
станет вопросом времени.

Colonelcassad
Относительно доноса на Евича, могу отметить, что за его деятель-

ностью слежу с 2014 года, человек все 9 лет пропагандировал, про-
двигал и внедрял современные методы тактической медицины, по-
мог обучить немало людей и сыграл важную роль в поддержке Дон-
басса.  Подобные дела уже сами по себе дискредитируют ВС РФ и СВО.

Надеюсь, органы разберутся в этой ситуации и конечно же обратят 
внимание на лицо, которое написало подобный донос.

Андрей Медведев
Проблема с делом Евича не только в том, что какой-то дуболом про-

явил служебное рвение и написал заявление.
Проблем тут скорее две.
Первая. Автор заявления может совершенно искренне полагать, что 

он выявил опасного злодея, который, ишь чего удумал, правду про по-

https://t.me/kyber_net/2931
https://t.me/ghost_of_novorossia/11065
https://t.me/putnik1lv/3090
https://t.me/putnik1lv/3090
https://t.me/boris_rozhin/82595
https://t.me/MedvedevVesti/13622
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ложение дел говорить. Это что же такое происходит, если все будут 
правду говорить, и на проблемы указывать, то как вообще работать???

И человек с таким менталитетом занимает некую государственную 
должность. 

То есть человеку не надо лучше. Ему не надо, чтобы мы наши про-
блемы фиксировали и находили решение. Ему надо чтобы все было 
спокойно. Чтобы без этой вашей любви к Родине. 

А вторая проблема в том, что разумное государство так не может 
поступать. Нельзя одновременно наказывать за честность и неприят-
ную критику русского солдата (под видом борьбы с дискредитацией), 
и тут же разрешать спектакли и выступления певцов и актёров, кото-
рые год изблёвывали на страну ненависть и кричали как им стыдно за 
Россию, а теперь приехали выступать, ибо поиздержались.

Такое государство не сможет победить.

Роман Сапоньков
По Юрию Юрьевичу Евичу, это, конечно, пример эталонного идио-

тизма. Это пример, когда  глубоко в тылу сидят оторванные от реалий 
враги, которые буквально разорвут страну на куски своим идиотиз-
мом. 

Чтобы вы понимали, Юрьевич с весны 2014 на фронте, прошёл Си-
рию, с самого начала СВО опять на фронте. Впаять такому человеку 
«дискредитацию армии» это плевок в лицо всему гражданскому об-
ществу.

Т.е. ополченца первой волны приравняли к тем мразям, которые со 
сцены в Берлине глумились над погибшим Владленом. Это не ошиб-
ка, это преступление, которому должны дать правовую оценку про-
фильные службы

Русский тарантасъ
Про «патриотов» и «грязноротых». Меня в последние дни просят 

прокомментировать историю с доктором Евичем. Он хороший медик, 
геройский врач, тут сомнений нет, только за речью не следит абсолют-
но. Рано или поздно, это должно было так закончиться. Замечу - мы 
просто не знаем, что он нес на той лекции. А он мог.  В 19 году, Евич 
на ровном месте, в камментах ВК Жучковского, оскорбил меня, мою 
жену и детей - ущемился от моего термина «криптобандеровцы» (как 
сказал мне в марте 2022 покойный Татарский - «после недели СВО 
твой термин криптобандеровцы перестал быть дискуссионным»). Де-
тям моим Евич пообещал сидеть в подвалах под бомбами, вообще 
сделался буен, плевался, показывал фиги. Я был несказанно удивлен 
этой злобной манифестацией, Евича я знал лично, даже привозил ему 
медицинскую гуманитарку зимой 15-го, от московских врачей. Мне 
было непонятно - как так можно себя вести, мы же на одной стороне? 

Раз эта история всплыла в другом виде, попробовал понять - поче-
му именно рассерженные патриоты, они грязноротые, как на подбор? 
Объяснение есть только одно - это медиатехнология. Таким образом 

https://t.me/RSaponkov/4796
https://t.me/DmitriySteshin/7488
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дискредитируют и тех, кто критикует конструктивно, по делу. Создают 
устойчивые неверные ассоциации. Как это работает?

  Помню, как лет 10 назад в обществе возник запрос на переселение 
горожан на землю. Даже демографы отследили исход из городов ( я 
очень плотно вел эту деревнско-переселенческую тему с 2004 и в кур-
се всех событий, даже малозаметных). Ну это у общества созрел такой 
запрос, а у стройкомплекса и у государства (от этого ВВП растет, в рам-
ках тогдашней нац. идеи) возникло противоположное желание, всю 
Россию застроить 20 этажными коммиблоками и плевать, что в бето-
не люди не размножаются, а страна вымирает. Такая вот загогулина.

И что же мы сразу получаем? А Германа Львовича Стерлигова сразу 
по всем каналам и радиостанциями бывшего Союза. Просто одномо-
ментно, из любого утюга и стиралки Герман Львович нам рассказывал: 
«Переселяйтесь на землю, человек должен жить на земле, как наши 
предки, растить детишек в крепкой семье, (без перехода) хуярьте уче-
ных - от них все беды, взрывайте ЛЭП, у меня на хуторе только свечи 
- от них зрение не садится и обязательно, обязательно лупите  своих 
жен вожжами, никаких школ - там бесы и т.д.».

Тут даже те, кто собирался переезжать, крепко задумались о своем 
будущем. Причем возник эффект резонанса - переселенцев и так на-
ходящихся в пограничном состоянии, обязательно спрашивали дру-
зья и знакомые: « будут ли они жить по методичке Стерлигова?» То 
есть, был поставлен знак равенства между мракобесом и нормальны-
ми гражданами. Собственно и все. Люди на землю перебираются, но 
в социальное движение способное поколебать устои, изменить обще-
ство, решить важнейшую проблему стоящую перед страной, «пересе-
ленчество» так и не превратилось. Как сработает эта же технология в 
контексте войны - догадайтесь сами.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Это лучший врач, которого я встречал.
Много наших спас.
Отзыв старого друга о Ю.Ю. 
Поэтому скажу так , такие как Евич имеют полное право говорить 

все, что угодно!

Царьград ТВ
После известного инцидента с американским дроном MQ-9, кото-

рый нырнул на дно Черного моря повстречавшись с русскими истреби-
телями, глава Пентагона Ллойд Остин отдал приказ пилотам ВВС США 
держаться подальше от Крыма. Об этом пишет The Washington Post, 
ссылаясь на утёкшие в сеть секретные файлы военного ведомства.

На одном из документов с пометкой SECRET/NOFORN, указывающей, 
что этими данными нельзя делиться с лицами, не являющимися граж-
данами США, есть карта с обозначением участков в Черном море, где 
могут находиться самолеты-разведчики. 

Примерно в 12 морских милях (22,22 километра) от Крымского по-

https://t.me/rsotmdivision/6379
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луострова на карте проведена линия, соответствующая территориаль-
ным водам. Такая же нарисована в 50 милях от побережья с пометкой 
SECDEF Directed Standoff. Надпись означает, что шеф Пентагона, ско-
рее всего, запретил пилотам ВВС США приближаться к российскому 
полуострову, говорится в статье.

Политджойстик/Politjoystic
Американцы признают только силу. 
…
Министр обороны США Остин личным приказом запретил разве-

дывательные полеты у Крыма ближе, чем 80 км от его побережья.
…
Причина? Помните 14 марта упал американский беспилотник MQ-9 

Reaper? Так вот, он летал в 20 км от берега. А как его «утопили» США 
сразу отдалились на расстояние в четыре раза дальше.

Анатолий Шарий
По господину Мардану, сотруднику Соловьев-Live,  неоднократно 

шовинистически и оскорбительно высказывавшемуся в отношение 
украинцев и призывавшему относиться к семьям украинцев на терри-
тории РФ как к ИГИЛ, начата прокурорская проверка. 

Господин Мардан о начале проверки проинформирован. 
Любая попытка давление на прокурорские органы будет нами за-

документирована и придана огласке. 
Думал, шутка?

Сыны Монархии
Очень интересно, как повернулась бы история мира и России, если 

бы проанглийские заговорщики не закололи императора Павла Пер-
вого в собственной спальне.

Павел был отнюдь не дурачок, как его представляют историки-де-
билы, а весьма неглупый и жесткий правитель. Он заключил союз с 
Наполеоном, который также, как и Павел не любил англичан. Россия 
ввела санкции против Британии, организовав антибританскую Лигу, 
а объединённый корпус русских казаков и французских солдат соби-
рался отжимать у англичан Индию.

Чует мое сердце, если бы французы и русские совместными усили-
ями отдолбили бы Англию до состояния средней руки европейской 
страны, как отдолбил Петр Великий шведов, кои были до разгрома 
русскими ведущей военной державой Европы, то и революции в Рос-
сии не случилось бы. А Россия и Франция поделили бы мир.

Хроники заката цивилизации
Кстати, одним из самых величественных замыслов императора Ни-

колая II было восстановление русского патриаршества, после победы 
в Мировой войне уже не как русского, а как вселенского патриарше-

https://t.me/politjoystic/31822
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ства Константинопольского. Вот это действительно решило бы мно-
жество проблем, что преследуют православие в наши дни.

Ну и прилагавшийся к итогам войны титул «император Римской им-
перии» очень шёл русскому монарху
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ДЕСЯТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Неминуемый провал неминуемого украинского наступления,
• Дело Евича и тема доносов в российском обществе,
• Заткнут ли фонтан политологам,
• Еще про утечку документов

Логика Маркова
ВСУ подготовили ударный кулак в 200 тысяч человек для наступле-

ния. А с обеспечивающими частями число участвующих в наступлении 
может достигнуть 400 тысяч человек. Ни в коем случае нельзя недоо-
ценивать силу подготовленного удара. Об этом публично заявил При-
гожин, как вы понимаете очень информированный военный руково-
дитель.

 Сроки? Наступление может начаться в любой момент. Но наиболее 
вероятно в районе православной Пасхи. Чтобы на светлый праздник 
пролить побольше православной кровушки. Такой вот наш враг.

Русский тарантасъ
Контрнаступ в ритме гопака-трепака переносится на неопределен-

ный срок. «Украина уже изменила некоторые свои военные планы из-
за утечки» - сообщает CNN со ссылкой на информатора из админи-
страции президента. 

Чем дальше, тем больше этот контрнаступ напоминает украинский 
народный танец гопак, на базе которого возникло глумливое, вынося-

https://t.me/logikamarkova/5957
https://t.me/DmitriySteshin/7490
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щее сознание единоборство - «боевой гопак». В чем суть «боевого го-
пака»? Показать ворогу, что «парубок может». Причем в драку пару-
бок не лезет, просто кривляется, отчебучивает коленца и выписывает 
лихие антраша. Противник в недоумении: с виду прямая агрессия, но 
бить парубка пока не за что, физического контакта и воздействия нет! 

Так и танцуют парубки. Они прекрасно понимают, что если этот та-
нец перейдет в бой, все. Аллес. Из зала танцорам кричат - «чаще! швы-
дче! что ты глистов вытрясаешь!». Противник молчит, изучает это ша-
роварно-шлыковое мельтешение перед глазами, прикидывая, куда 
дать так, чтобы раз и навсегда и животинка больше не мучалась.

Объясняет Readovka
Не время расслабляться — украинское наступление не за горами, 

как бы враги ни пытались скрыть этот факт

АДЕКВАТ Z
Пока хозяева тащат укров наступать, как порося за уши из хлева под 

нож,  уместно прикинуть крупными мазками, что на фронте с соотно-
шением сил и средств и что из этого следует для перспектив наступле-
ния.

Живая сила, включая резервы с обеих сторон: примерный паритет, 
возможно, с небольшим перевесом у противника.

Качество подготовки личного состава и общая боеспособность (вы-
учка, сколоченность, вооружение, все виды обеспечения) подразде-
лений и частей: наш значительный перевес.

Авиация, будь она дальняя, фронтовая или армейская: наше абсо-
лютное превосходство.

ПВО: наше абсолютное превосходство.
Ракетные войска: наше абсолютное превосходство. 
Танки: наше кратное превосходство.
Артиллерия: наше кратное превосходство.
Боевые машины поля боя: наше кратное превосходство.
Обеспеченность боеприпасами: наше кратное превосходство с пер-

спективой стать абсолютным.
Разведка: примерный паритет за счет огромных натовских ресур-

сов на этом направлении.
Во что это общее соотношение может конвертироваться на участке 

укронаступления?
На направлении главного удара (километров максимум 15-20 по 

фронту, очень может быть, что и меньше) за счет сильного оголения 
остальных направлений чубатые могут обеспечить кратный перевес в 
живой силе, некоторый перевес в боевых бронемашинах и в лучшем 
для себя случае паритет в танках и артиллерии. Боеприпасами без ли-
митов, по потребности, это направление может быть обеспечено, ско-
рее всего, на одну-две недели боев высокой интенсивности. Уязви-
мость с воздуха и от всей номенклатуры наших высокоточных средств 

https://t.me/readovkaru/2997
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не денется никуда.
Сил и особенно средств на создание второй ударной группиров-

ки у противника не просматривается. Отвлекающие и демонстратив-
ные действия сравнительно небольшими силами, в том числе попыт-
ки вторжения на нашу территорию в старых границах, вполне вероят-
ны. Но в два наступления равной или близкой к тому силы на разных 
направлениях верится слабо, это было бы располовиниванием и без 
того не сверхмощной ударной группировки.

Иметь некоторый тактический успех, с продвижением в районе де-
сятка километров (по голой, понятно, степи, а не по лесам или дон-
басским агломерациям), такое наступление может и, не исключено, 
будет. Перспективу и сценарий чего-то большего (и тем более решаю-
щего, и тем более, как рассчитывают хозяева укров, способного прину-
дить нас к переговорам из слабой позиции) представить практически 
немыслимо. Особенно учитывая, что чем сильнее противник ограбит 
фронт в целом ради усиления ударной группировки, тем уязвимее он 
окажется для наших активных действий на любом или даже любых из 
остальных участков.

И после того, как наступление захлебнется с большими потерями, 
повторять его будет нечем. Либо в течение еще многих месяцев (если 
хозяева решатся на еще один пакет подаяний в январском объеме), 
либо в принципе. Но в любом из этих вариантов срыв наступления 
станет той контрольной точкой, за которой следует ждать момент ис-
тины всей войны - и завязанного непосредственно на нее раунда гло-
бального противостояния.

Сладков+
УКРАИНА ТОЖЕ ВСТРАИВАЛА СВОИ «БЕТОННЫЕ ЛИНИИ ОБОРОНЫ» 

НА МАРИУПОЛЬСКОМ НАПРАВЛЕНИИ. 
Сейчас понятно, что одна линия, пускай аккуратно выполненная, 

защитной роли не сыграет. Должна быть создана система. 
У нас эта система уже возведена вдоль всей линии фронта, бетон-

ных линий в ней сотни. Наши изделия мощнее и тяжелее, их никакой 
«Абрамс» не сметет. 

Плюс, везде предусмотрен противопехотный компонент (мины, 
МЗП, рвы). Да, помимо бетонных препятствий мы создали гигантскую 
сеть опорных пунктов.

Байки из Спасской Башни
«Давайте честно, беспокоит ли наше население то, что американ-

цы хотят наступать на нас полутысячей танков, 80-тысячной группи-
ровкой со всеми вспомогательными силами и средствами? Беспокоит 
это наше население? Беспокоит. А хоть бы что-то прозвучало со сторо-
ны России, чтобы побеспокоить население США? Несмотря на то, что 
Путин пытается воткнуть в повестку этот вопрос в Послание, ядерное 
сдерживание и так далее, таких сигналов нет вообще. Соответствен-
но, у американцев нет оснований, чтобы бояться. А почему Россия не 
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реагирует адекватно или разумно? По той причине, что у России нет 
суверенитета. У нас не было 1937 года, соответственно, российский 
правящий класс проамериканский, как был, так и остался. Да, он испу-
ган, Путин загнал его в осаждённую крепость. То ли мы все прячемся 
в этой крепости, то ли он их загнал сюда, чтобы они тут были немного 
под арестом. Но при этом мы никак не проецируем победу. А раз мы 
не хотим этой победы, значит её не может быть в принципе. Мы нахо-
димся в стадии, когда мы о ней не говорим, мы в стадии созревания. 
Мы ждём, что народ созреет».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
Сегодня началась мощная атака ВСУ на  ПВО МО РФ  по всей ЛБС. 

Считается, что это один из признаков, что наступление ВСУ может на-
чаться через несколько дней. Атака на ПВО идет с целью хотя бы вре-
менно получить преимущество ВСУ в воздухе с целью болеее эффек-
тивного использования ударных и разведывательных БПЛА ВСУ в пер-
вые, решающие дни наступления. Приближается большая битва, ко-
торая может решить исход СВО.

ДОЛГАРЕVА
Сегодня съездила на самую передовую под Спорным. К работе арты 

я привыкла, а вот когда в десяти сантиметрах от тебя пролетает пуля 
- это, надо сказать, бодрит. Я, впрочем, была настолько занята съем-
кой, что взбодрились, главным образом, мои сопровождающие. 

Под Спорным дела таковы, что на одной передовых позиций, на-
пример, за последнюю неделю скопилось больше 30 украинских тан-
ков. Похоже, это будет один из основных ударов украинского контр-
наступления. Дороги уже подсыхают, и к угрозе этой, конечно, стоит 
отнестись со всей серьёзностью.

Нам пишут из Янины.
Аничка обещает, что в наших краях скоро будет уааачпе не скучно. 
Штош. Успеть бы мне не только раздать всю связь, привезённую че-

рез КЦПН и «ПриZрак Новороссии», но и чтобы её распаять/настро-
ить/расставить/раздать в руки успели.

Vладислав Угольный
Знаете, я вот все больше убеждаюсь, что меня и вас держут за дура-

ка. Делает это секта свидетелей весеннего наступления ВСУ.
Я лично не понимаю как хохол будет совершать следующие меро-

приятия:
а) накопление ресурсов (бк, горючка и так далее) для наступления
б) переброска подразделений к передовой
в) ввод их в бой
Нам говорят о 15 свежих бригадах, о 200К группировке противника 
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и так далее.
200К группировка это больше, чем группировка ВС РФ 24 февраля 

2022 года. Вспомните сколько времени ее перебрасывали БЕЗ ОГНЕ-
ВОГО ВОЗДЕЙСТВИЯ противника.

Нет, разумеется, можно привести в пример как хохол подготовил 
наступление под Балаклеей, однако тогда они оперировали группи-
ровкой в около 10К человек в основном с колесной техникой.

В общем, давайте так. Я считаю, что весной мы не дождемся насту-
пления ВСУ. Я могу ошибиться, но давайте я буду первым, кто это кон-
статирует.

ЯнZен | #ШВО
Влад, принимаю ставку. 
Я думаю мы дождëмся наступления высокомобильных и легкопе-

хотных соединений к Маю. 
Я думаю, что ряд наших  дегенералов даже умудрятся потерять часть 

н.п. из-за дискоординации подразделений, и всë общество упадëт в 
дум и «жесты доброй воли». Думеры-стервятники будут пировать. 

А хохлы понесут несоразмерные потери, вскоре обратно просрут 
эти взятые посëлки и будут вить из этого перемогу ещë долго 

Тем временем будет продолжаться мееедленно но успешно штурм 
Авдоса, Красногоровки, Марьинки и агломерации вокруг Бахмута. 

А все будут ныть.

Vладислав Угольный
Посмотрим. 
В любом случае я не верю в генеральное сражение весенней кам-

пании за село Лобковое в Запорожской области (основной маршрут 
прорыва на Мелитополь так-то)

Но на месте украинцев я бы бил в самое слабое место, в ЗВО. Но 
наши военные аналитики полностью игнорируют угрозу Сватово.

Меня интересует причина такой медийной слепоты уважаемых кол-
лег. Впрочем, у меня есть одна версия. План спасения ЗВО от внима-
ния СМИ, изложенные на пяти листочках :)

Искрá Z
Ну а чего можно добиться наступлением на Сватово? Какие страте-

гические задачи хохлы смогут выполнить на этом направлении? Вый-
ти к границе? Как это поможет в дальнейшем? 

Да никак не поможет. Если фронт и подвинется, то это не будет ре-
шающей победой. И даже не будет приближением к решающей побе-
де.

Vладислав Угольный
Атакой на Сватово ВСУ может достигнуть следующей стратегической 
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цели — разгром 1 танковой, 6 и 20 общевойсковых армий.
Далее, ухудшение логистики ВС РФ на севере ЛНР после потери Тро-

ицкого
Улучшение положения своей группировки в Северске, которая при 

нынешней конфигурации следующая на перемол вагнерами после Ар-
темовска

«Ограниченная победа», которую можно будет эффективно разы-
грать как на внутреннюю аудиторию, так и на западную, так и на рос-
сийскую. Число дума в случае потери Сватово будет критическим.

В любом случае, это более реалистичный сценарий, нежели про-
рыв эшелонированной обороны севернее Мелитополя и наступление 
с угрозой фланговых ударов.

В конце-концов, ВСУ могут повторить опыт августа-сентября и нане-
сти не один, а несколько ударов с целью раздергивания наших резер-
вов.

Vоенкор Котенок Z
Удержать фронт любой ценой — мой комментарий РИА ФАН
Российские силы должны сделать все возможное, чтобы встретить 

наступление ВСУ во всеоружии, а затем самим нанести контрудар. Не 
хочу выступать в роли Кассандры — пойдут украинцы в «наступ» или 
не пойдут, удержим мы их или не удержим и т. д. По правде говоря, у 
нас нет вариантов, нам нужно удержать фронт любой ценой.

Я допускаю, что противник, тщательно подготовив неожиданный 
удар, на каком-то участке может даже продвинуться вперед, прорвав 
наш фронт. Но весь вопрос в том, что ему делать дальше.

Задача нашего командования — вскрывать замыслы противника на 
стадии развертывания, задействовать все виды разведки: агентурную, 
техническую, космическую, войсковую, в конце концов, брать «язы-
ков» на линии фронта. Мы должны сделать все возможное, чтобы уз-
нать направление главных ударов.

Логика Маркова
Стратегия Пентагона - ВСУ. Считается, что в ближайшее время ВСУ 

нанесут несколько ударов и один из них будет основной.
1. Основной удар будет на фронте от Запорожья до Угледара. На 

юг. С целью по степям выйти на Азовское море и рассечь группировку 
российских войск. Выйти к границам Крыма и начать интенсивно об-
стреливать Крым. Создать угрозу окружения российских войск в Хер-
сонской области и заставить их отступить в Крым. 

Дополнительные удары будут 
2.  Через Днепр в районе Херсона и Новой Каховки.
3. В районе Сватово. 
4. На север. С захватом несколько населенных пунктов в Белгород-

ский области. Захват армией Украины части территории старых не-
оспариваемых регионов России должен стать мировой сенсацией и 
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демонстрацией слабости России.
5. В районе Бахмута или Авдеевки, - с угрозой Донецку. 
Наступление наиболее вероятно начнется перед или сразу после 

православной Пасхи.

Логика Маркова
Военная стратегия России сейчас большинством аналитиков счита-

ется такая. Ждать наступления ВСУ. Поймать его. Перемолоть ВСУ. Пе-
рейти в контрнаступление. Это аналог стратегии в Курской битве.

Пентагон прекрасно знает об этой стратегии Генштаба России. Поэ-
тому дополнительные задачи Пентагона такие.

1. Скрыть главное направление удара, запутать Генштаб России не-
сколькими ударами.

2. Начать наступление ВСУ возможно более неожиданно. Для этого 
обмануть Генштаб России ложной информацией.

3. Ошеломить войска России на ЛБС какой то новой тактикой или 
каким то сметающим ударом. 

4. Считается, что таким ошеломительным ударом может быть воз-
душная армада дронов. 

5. Усыпить бдительность Генштаба ложной информацией о якобы 
слабости и неготовности ВСУ к большому наступлению.

Игра в ЦивилиZацию
Культура безнаказанности и скрепы государственности. Стоит сей-

час, перед наступление ВСУ, высказать одну теорию. Любому нор-
мальному человеку давно режет глаз то, что можно назвать «культу-
рой безнаказанности» - поднявшись выше определённого уровня, че-
ловек становится неприкосновенным (часто сейчас используемое сло-
во «неприкасаемые» это про другое на самом деле, надо применять 
слова правильно). Его нельзя наказать за провал. Его нельзя наказать 
НИ ЗА КАКОЙ провал. И СВО дала нам несколько совершенно неверо-
ятных примеров непотопляемости. И ещё десятки примеров помель-
че, плюсом к сотням примеров довоенных. 

В чём же дело? Неужели у высшего руководства (а применитель-
но у некоторым непотопляемым товарищам - высшего руководителя) 
нет инстинкта самосохранения? Неужели они (он) не понимают(-ет), 
что накопление в системе непригодных для выполнения своих задач 
людей превращает её всю в неработоспособную? 

А ведь, как было не раз озвучено на нашем канале (и эта тема ско-
ро будет поднята снова), некоторые люди БИОЛОГИЧЕСКИ непригод-
ны ни для чего, не связанного с их биологическими (доминирование/
власть, еда/мат.блага, размножение/секс) потребностями. 

В чём же дело? 
Рискнём предположить вот что.
Ключевой ценностью власти (и в том числе В.Путина) долгое время 

была стабильность. В силу ложной информации, поступавшей с низу 
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(помним про обратные связи, «Катюшу» и всё остальное, что тут было 
раньше), стабильность была перепутана со стагнацией, с не-развити-
ем, в которое наша страна в определённый момент скатилась. 

Стабильность же была обеспечена главным образом отсутствием 
внутриэлитных конфликтов. Кто постарше помнит, например, как «мо-
чили» друг друга Лужков и Березовский и ещё много чего - такого при 
Путине не стало и не стало почти без репрессий. Как так?

А путём сложной системы взаимных гарантий в элите. Базовой из 
которых была неприкосновенность тех, кто не нарушает взятые ранее 
на себя обязательства. То есть та самая безнаказанность. 

Человек обещал, например, БОЛЬШЕ не убивать, не бороться за 
власть, не рейдить ни кого из тех, кто тоже участвует в договорняке, 
не финансировать оппозицию, не работать на иностранные спецслуж-
бы в открытую. И если так, что во-первых, его самого не будут наказы-
вать, во-вторых, его людей в исполнительной власти не будут наказы-
вать, а если он сам тоже в системе исполнительной власти, то его не 
могут уволить. Только переставить, и так, чтобы не обидно было, или 
повысить.

Далее этот принцип был транслирован «вниз», на нижестоящие слои 
управленцев, силовиков, и бизнесменов, и вуаля - имеем то, что име-
ем. Люди свои обязательства не нарушают, власть тоже не нарушает, 
а что до победы над Украиной, то такого в обязательствах не было, 
было не вредить специально, не вести саботаж, ну так его и не ведут. 

Где-то тут у нас и не сменяемые министры, и неприкосновенные 
объекты критической инфраструктуры в зоне боевых действий. И ста-
рый, смертельно уставший человек, без настоящих союзников, кото-
рый понимает, что вот ЭТО - и есть Российская Федерация, и есть госу-
дарство. И тронуть эту систему означает обвал управляемости ВСЕГО, 
что есть в стране. И конец стабильности. 

В таких условиях, неприкосновенность некоторых персонажей впол-
не может восприниматься как наименьшее зло.    

Впрочем, украинское наступление всё может изменить, а новые 
люди, с новым мышлением и совершенно другим сознанием, уже на 
подходе. Уже самоорганизуются и устанавливают горизонтальные свя-
зи.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
И это мнение тоже вполне обоснованно. «Имеет место быть» всё 

вышеизложенное. Только не отмечено, что «во главе угла договорня-
ка» лежит «семья». Обычная мафиозная семья. У которой главный ин-
терес - добыча ресурсов из страны и населения, а других каких-то ин-
тересов, на самом деле, нет от слова совсем (ну, если не считать ге-
донистического наслаждения обилием материальных ресурсов и вза-
имного соревнования -  «у кого яхта больше, «кокс» забористей» и 
«рыбки» экскортней»). . «Стабильность» позволяла выкачивать ресур-
сы спокойно и в комфорте. Но это время закончилось. Закончилось 
навсегда. И острейший внутри-элитный конфликт стал неизбежным. - 
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Как-бы престарелому лидеру и его команде ни хотелось его избежать 
или отодвинуть в будущее как можно дальше.

Байки из Спасской Башни
«Мы должны помнить, что и нынешняя наша брань не против крови 

и плоти, но против мироправителей тьмы века сего, против духов зло-
бы поднебесных. Говорю об этом смело, с полной уверенностью в том, 
что Россия - на стороне света. И это можно с легкостью доказать, пото-
му что Россия не стремится стать богаче, не стремится захватить дру-
гие страны, не стремится кого-то себе подчинить. Россия просто стре-
мится сохранить свою самобытность, свою веру, свою систему ценно-
стей. А разве не за это сражался святой благоверный князь Александр 
Невский? Разве не за это сражались наши великие предшественники 
на Куликовом поле?»

Кирилл, Патриарх Московский и всея Руси

Димитриев
Активно обсуждают тему доносов в российском обществе. Притом, 

что их количество взлетело не сейчас, а практически с начала боевых 
действий. Поводами для этого были даже такие факты как прослуши-
вание украинских песен, а что уж говорить о критических высказыва-
ниях о начальстве. Сейчас понимаю, что это было неизбежно и что это 
часть российской политической культуры.   Я человек новый, раньше 
этого не понимал. Почему часть политической культуры? Ну потому 
что общество крайне политизированное, в СМИ говорят только о по-
литике, войне и международных отношениях, а мнения граждан не 
спрашивают. Принципиально. Начальство лучше знает, что делать, а 
ты миди дома. И никоим образом свою реацию не передать. Телеви-
зор смотришь, интернет читаешь, внутри бурлит, а выхода нет. Даже 
на митинг с плакатиком в поддержку начальства нежелательно. Един-
ственный доступный способ участия в общественной деятельности - 
писать донос. Ну комментарии ещё в ненавистных телеграм-каналах. 
До появления телеграма писали в ОГПУ, охранку и куда там ещё поло-
жено. 

Кстати, интересно, а как это вообще технически делается?

Интуиция подскажет
Доносы пишут из-за невозможности иначе участвовать в управле-

нии государством. Выборов нет, обратной связи нет, ответственности 
власти нет. 

А тут - любая кухарка вдруг становится вершителем судеб сограж-
дан, «помогает Левиафану», преданно ему служит. И сама вдруг об-
ретает черты «широкого представительства» - вроде отдельного пар-
ламента в каждой больной голове. 

«Я считаю, что этот гражданин наносит ущерб всему государству и я 
беру на себя часть публичной власти в стране через свой донос, я фак-
тически управляю государством в этот конкретный момент». 

https://t.me/kremlin_bashnya/37975
https://t.me/russ_orientalist/14054
https://t.me/intuition2036/9083
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Пойдёт в корзину? Тогда, человек, донос написавший, будет испы-
тывать чувство несправедливости уже по отношению к себе - и наи-
более активные пойдут в следующую инстанцию - доносить уже на не 
принявшего донос. 

Поэтому донос в РФ - это и «урна для голосования», и кнопка в зале 
«парламента», и приговор «народного суда». Если бы все ветви вла-
сти были равноценны нашей единственной исполнительной - доно-
сов было бы меньше в разы.

Олег Царёв
Юрий Юрьевич Евич — легенда отечественной тактической меди-

цины. Благодаря его курсам и пособиям, рекомендациям и лекциям 
были спасены жизни тысяч русских солдат и мирных жителей, оказав-
шихся в зоне боевых действий. 

Юрий Юрьевич прошёл Сирию, с самого начала СВО опять на фрон-
те. Сейчас Юрия, полевого врача-хирурга, волонтёра, ополченца пер-
вой волны — участника боевых действий на Донбассе с 2014 года и 
участника СВО, популяризатора курсов тактической медицины хотят 
привлечь за дискредитацию армии. 

Почему? Потому что на одной из лекций по тактической медицине 
для сотрудников Росгвардии в Южно-Сахалинске, на которой Юрий 
рассказывал полицейским, как оказывать себе и боевым товарищам 
медицинскую помощь на войне, какие есть проблемы с медицинским 
обеспечением в армии и т.д., один из слушателей — должностное лицо 
УМВД РФ по г. Южно-Сахалинску посчитал, что, говоря о существую-
щих проблемах, Юрий дискредитирует армию. Посчитал так и подал 
на Евича донос. 

В связи с этим в Козельском районном суде Калужской области бу-
дет рассматриваться дело об административном правонарушении в 
отношении Юрия Евича. Лекция длилась примерно три часа, но в про-
токол почему-то попали всего четыре фразы, вырванные из контекста. 

Дело не в том, что пригласили на лекцию, а потом вознаградили за 
неё доносом. И не в том, что высокое должностное лицо из нацгвар-
дии Южно-Сахалинска фронт, в отличие от Евича, только по телевизо-
ру видело. Дело в том, что на месте Евича могла оказаться менее пу-
бличная личность, и тогда мы бы про этот случай вообще не узнали. 

Наши депутаты следуют логике, я не раз об этом писал, когда все 
время вводятся новые запреты, ограничения и ужесточаются наказа-
ния. Сейчас в Госдуму внесли поправки о пожизненном наказании за 
государственную измену. При этом нормы статьи 275 УК РФ достаточ-
но размытые, и под её действие можно подвести очень многих. С уче-
том крайне низкого, на уровне статистической погрешности, процен-
та оправдательных приговоров в российской судебной системе, уже-
сточение наказаний весьма опасно. На этом фоне призывы депутатов 
ввести смертную казнь не кажутся разумными: если разрешить депу-
татам, а следом — прокурорам делать всё, что они хотят, то в таких си-
туациях, как я описал выше, обвиняемого могут просто расстрелять. 

https://t.me/olegtsarov/5952
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Помните историю смертной казни в СССР? В 1947 году она была от-
менена, но уже в 1950 году глава МГБ Абакумов попросил Сталина ее 
вернуть. Вернули. И в 1954 году Абакумов сам был расстрелян. 

Товарищи депутаты. Будьте, пожалуйста, аккуратнее с ужесточени-
ем наказаний. Жизнь — жестокая и ироничная штука. Мало ли что. 
Особенно надо быть аккуратным с возвращением смертной казни. По 
крайней мере, решение этого вопроса стоит отложить до тех пор, пока 
не заработает нормально судебная система — сейчас она лишь кон-
ституирует решения прокуратуры. Надо улучшать работу всей право-
охранительной и судебной системы. Потому что если этого не сделать, 
то Абрамовичи и Фридманы, которые финансируют Украину на мил-
лиарды долларов, будут ходить на свободе, а таких, как Евич, будут 
расстреливать.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Согласен с Олегом Царевым, что у нас сегодня быстро формируется 

прослойка «патриотов», которые способны только доносы строчить. 
А так как потребность в самоутверждении у них растет пропорци-

онально собственной низости, то чем далее, тем доносов будет все 
больше и больше. В т.ч. и в отношении людей, которым они и в под-
метки не годятся. 

Но в отношении ввода смертной казни, я с Олегом не согласен. Увы, 
сейчас ее нужно возвращать. 

Повторяю, УВЫ, НО НУЖНО. Невозврат приносит проблем больше, 
чем возможные перегибы с возвратом.

Осведомительное Агентство
Комитет Государственной Думы одобрил поправку в Уголовный Ко-

декс, предусматривающий пожизненное лишение свободы за госу-
дарственную измену. 

Это прекрасная новость. Ранее максимальное наказание за госиз-
мену составляло 20 лет тюрьмы и назначалось оно крайне редко. Так, 
глядишь, и до возвращения смертной казни дойдем. 

KulturKampf
«... в России главный - Закон. Наконец-то начались суды!»
Тут кто-то начал хлопать в ладошки по поводу грядущего суда над 

Юрием Евичем. Лично о нём мы ничего сказать не можем, так как осо-
бо пристально не следили за его деятельностью. Из того, что нам из-
вестно его собираются судить за оценку состояния наших вооружён-
ных сил, высказанную непублично на закрытом мероприятии.

На наш взгляд судить за мнение, высказанное среди «своих» в част-
ном порядке недопустимо. А вот за действия совершённые публично 
судить надо однозначно. Если «в России главный - Закон», то что необ-
ходимо сделать, чтобы «наконец-то начались суды» над Мурадовым 
Рустамом Усмановичем? Он там под Угледаром нашу армию дискре-

https://t.me/yurasumy/8245
https://t.me/osvagentstvo/306
https://t.me/der_kultur_kampf/76
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дитировал.

Холмогоров
Про Евича.
Судя по видео, человек он, будем честны, адекватный не очень. И 

говорит, порой, вещи бульбообразные.
Но он не белорусский педик, а русский солдат, который не прячет 

лицо.
Солдаты много чего говорят. И, в отличие от анонимов, имеют на 

это право.
Он делает объективно полезное для армии и народа дело.
Тащить его в суд только за то, что он не аноним и у него нет крыши 

(в отличие от некоторых) - считаю неправильным. 
Помимо прочего, в результате эти сказанные им не здравые вещи 

разойдутся раз в сто шире.
Могу ошибаться, но мне кажется, что это тот случай, когда нужны 

не репрессии, а человеческая поддержка.

Сергей Миронов
Заставь дурака Богу молиться – он и лоб расшибет! Вот так и полу-

чилось в случае с военным врачом Ю.Ю. Евичем. Вместо того чтобы 
выявлять и наказывать тех, кто реально дискредитирует нашу армию, 
в суд потащили настоящего патриота и добровольца Донбасса, благо-
даря советам и навыкам которого было спасено немало жизней.

 Фактически врач «пострадал за правду» о состоянии военной меди-
цины, что его недоброжелатели сочли «дискредитацией». Достаточ-
но послушать любое выступление Евича, чтобы понять, что никакой 
дискредитации в его словах нет, а есть боль за наших солдат, которым 
не хватает качественной медицинской помощи на фронте. В ближай-
шее время я намерен обратиться к генеральному прокурору с прось-
бой не допустить судилища, которое хотят устроить над заслуженным 
врачом. Если такие случаи будут повторяться, будем вносить поправ-
ки в закон, чтобы защитить патриотов от необоснованных обвинений.

ЯнZен | #ШВО
Скажу непопулярную вещь, мне уже вроде можно, я контуженый 

на всю голову. 
Евича судят за то, что он, Мурз, Стрелков – ебанулись в край, и, де-

лая полезное дело и критикуя часто по делу – доводят всë до абсолю-
та. 

До состояния чернушной депрессии, где у человека мысли между 
застрелиться или пойти восстание поднимать. 

Во время войны же нужно вызывать ярость к врагу – внутреннему 
и внешнему – но никак не чувство бессилия. 

Вижу, что силовики, вполне злые и решительные, настроенные на 
победу силовики не поддерживают Евича а, скорее, наоборот. Это по-

https://t.me/holmogortalks/28322
https://t.me/mironovonline/7141
https://t.me/rus_jansen/2208
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казатель. 
Мне не нравится показательный процесс пока на свободе Штефа-

нюки и Куршины, очень. Но... 
Бумеры, хватит ныть. Заебали.

BRIEF
Лукашенко заявил Шойгу, что Минску нужны гарантии защиты Бело-

руссии со стороны России как собственной территории в случае внеш-
ней агрессии

Холмогоров
Минск и является для каждого русского собственной территорией.

Alex Parker Live
Тувинский самородок молча заслушивает список того что должна 

сделать Россия для безопасности Белоруссии. Я стесняюсь спросить, 
а можно для начала Белоруссии хотя бы Крым и новые регионы при-
знать частью России? А вот уже после этого можно будет и к вопросам 
безопасности перейти. Или так у нас в колхозах дела не делаются?

НЕЗЫГАРЬ
Политологов в России вынудят отказаться от прогнозов, связанных с 

дальнейшим ходом специальной военной операции, утверждают ин-
сайдеры. Отмечаются, что такие установки связаны с тем, что многие 
политологи, позиционирующие себя в качестве прокремлевских экс-
пертов, заполняют информационное пространство подчас либо сме-
лыми, либо ошибочными, либо чересчур опрометчивыми авторскими 
прогнозами. Фактически, указывают источники, в условиях молчания 
традиционных средств массовой информации, которые предпочита-
ют не давать оценок СВО, руководствуясь распространенными ранее 
рекомендациями Роскомнадзора, пул технологов стал подменять со-
бой медиаресурсы. 

Между тем, плодящиеся в геометрической прогрессии прогнозы за-
частую оказываются не соответствующими действительности и вносят 
дополнительный общественный раскол.

Более того, отдельные эксперты, по сути, в последнее время вошли 
в амплуа «рупоров власти», трансляторов ее мыслей и намерений, 
хотя чаще всего таковыми на самом деле не являются. 

Согласно данным инсайдеров, продолжающаяся специальная во-
енная операция во многом поменяла информационное пространство 
внутри страны – начиная от признания ряда зарубежных социальных 
сетей экстремистскими, заканчивая ограничениями для официальных 
СМИ, связанных с освещением боевых действий, участия российской 
армии в СВО и вопросами мобилизации.

Отдельные акторы от политтехнологий усмотрели в этом освобо-
дившуюся конкурентную нишу: в массовом порядке они начали соз-

https://t.me/rusbrief/107647
https://t.me/holmogortalks/28328
https://t.me/alexparkerlives/5926
https://t.me/russica2/51357
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давать телеграм-каналы, наращивать свою аудиторию, прежде всего 
хайпуя на военно-патриотической повестке.

В конечном итоге невольно сложилась медийная конфигурация, при 
которой внешне провластные технологи начали перехватывать рыча-
ги управления текущей повесткой.

Совершенно очевидно, что сейчас, на фоне усиливающейся гео-
политической эскалации и роста уровня тревожности внутри страны, 
власти не заинтересованы в разнонаправленных векторах движения 
в медиапространстве.

По этой причине, указывают инсайдеры, линия поведения полито-
логов, которые пытаются выступать в качестве «военного гидрометео-
центра», будет неизбежно скорректирована. Ограничение их вербаль-
ных возможностей, вероятно, связано и с тем, что пока никто не может 
достоверно оценить, каким окажется выход из нынешнего кризиса, а 
также какой сценарий прекращения специальной военной операции 
в итоге выберет российская сторона. Политологические прогнозы, в 
том числе чересчур оптимистичные, либо, напротив, излишне мили-
таристские, могут породить как завышенные ожидания социума, так 
и обернуться депрессивными настроениями. Ни то, ни другое сегодня 
политическому истеблишменту явно не на руку.

Наш Regnum
Наконец-то обнаружился главный герой этой поэмы — политиче-

ский истеблишмент. Честно говоря, мы не знаем, существует ли оно в 
природе и если да, то кто это. Потому что никаких «результатов» рабо-
ты этого субъекта не наблюдается. Но если субъект всё же существу-
ет (в смысле кто-то получает финансирование на «политический ис-
теблишмент» и «управление повесткой» и успешно его пилит тратит), 
то этот кто-то (один или группа лиц) уже давно должен был бы застре-
литься. Потому что ни истеблишмента, ни управления повесткой что-
то не видать. Устали уже все говорить о том, что мы проигрываем ин-
формационную войну, причем проигрываем с ускорением. 

Зато, вероятно, этот «политический истеблишмент» был заказчи-
ком данного великого творения политического анализа. Интересно, 
сколько заплатил?

Итак. Некий «политический истеблишмент» мечтает в тишине и ин-
теллектуальном вакууме «руководить» бездумным, безмолвным и 
послушным народом. Но какие-то нехорошие люди — почти букашки 
в сравнении с великим «истеблишментом» по власти и богатству — 
упорно в соцсетях разъясняют людям, какие возможны пути развития 
событий, какие на них разложены грабли и что соответствует интере-
сам страны и народа, а что нет. 

Эти «букашки» смеют отнимать у «истеблишмента» его гениаль-
ность: как бы он ни выступил, это обязательно будет укладываться в 
один из уже написанных «букашками» сценариев. И нет никаких ры-
чагов, чтобы их прихлопнуть. Приходится изрыгать проклятия в «Не-
зыгаре». Но это не сработает. Тем, кто встал на путь правды, терять не-

https://t.me/regnum_na/36574
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чего — за ними Родина.

Образ будущего
Интересная начинается история. 
С одной стороны, информационно-идеологический отдел прави-

тельства, который тесно связан с реализацией задач по СВО под веде-
нием Марата Хуснуллина, высказывает недовольство хайпующими на 
милитари-повестке политтехнологами. Которые «массово создали» 
телеграм-каналы и вообще подменяют собой позицию власти (кото-
рая конечно часто просто не формулируется, особенно в критические 
моменты неудач).

О ком пишет НЕЗЫГАРЬ, всем понятно. О генералиссимусах инфор-
мационного фронта, нарисовавшихся так жирно, что не сотрёшь.

С другой стороны, от внутриполитического блока идёт перпендику-
лярная этой проблеме установка: власти не нужны «политологи», ей 
нужны пропагандисты, которые талантливо и со знанием дела доно-
сят непреложные истины. Непреложные - от слова неоспоримые.

То есть либо всех политологов встроят в обновляемый контур пропа-
ганды, запретив нести отсебятину и дав им новый эффективный тем-
ник, либо между правительством и АП возникла дискуссия о методах 
работы в информационном поле.

Что интереснее?

Юрий Баранчик
Да, история в Незыгаре интересная. Если это, конечно, не очеред-

ной вброс прозападных либералов, провокационных постов которых 
что на Незыгаре, что на Brief чересчур что-то много стало, даже несмо-
тря на СВО. Сначала гуманитарная помощь оказывается не нужна. Те-
перь экспертная поддержка.

Что интересно: «плодящиеся в геометрической прогрессии прогно-
зы зачастую оказываются не соответствующими действительности и 
вносят дополнительный общественный раскол». 

Интересно, почему раскол? Что за манипуляция? Мне кажется, на-
оборот, искренний разговор не только о достижениях, но и о пробле-
мах, только способствует народному единению. так как тогда даже 
простые и далекие от тонкостей политики люди начинают понимать 
всю сложность стоящих перед нашей страной задач и больше начина-
ют доверять в их решении тем, кого принято считать профессионала-
ми. 

Конечно, странный вброс, и посмотрим, что будет дальше.

Старовойтов о политике
Желание группы политадминистраторов заткнуть фонтан полито-

логам, которые слишком много говорят об СВО и вообще политике, 
не учитывает важного обстоятельства. Любые прогнозы, в том числе 
и политические, выполняют важную психотерапевтическую функцию 

https://t.me/obrazbuduschego2/13420
https://t.me/barantchik/9307
https://t.me/sstarovoytov/581
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в обществе - снимают неврозы, связанные со страхом перед неопре-
деленностью будущего. Потому что человеку очень важно знать, что 
будет завтра, к чему готовиться, чего ждать. Ведь как известно, даже 
ужасный конец лучше, чем ужас без конца. Эта старая шутка ровно об 
этом. Возможность прогнозировать тесно связана с чувством управ-
ления собственной жизнью. Поэтому, конечно, запретить политиче-
ские прогнозы или монополизировать их не получится, а вот сделать 
их маргинальными, увести в серую зону, под VPN, вполне. Тем самым 
превратив политпрогнозы в дефицитный, поэтому особенно ценный 
товар. Хотя, конечно, было бы забавно посмотреть на работу Мини-
стерства политических прогнозов.

Нативный нарратив
Не стоит забывать, что прогнозы, в том числе политические, выпол-

няют и ещё одну важную функцию — заполняют информационный 
вакуум в отсутствии официальных трактовок и комментариев. А по-
скольку в большинстве случаев централизованной позиции у власти 
нет, либо она следует со значительным опозданием, в случае запре-
та на трансляцию экспертных мнений — этот вакуум стихийно начнёт 
заполняться тревожными слухами, негативными прогнозами и интер-
претациями, очень далекими от реальности.

Намного полезнее бы выглядел запрет на высказывания отдельных 
депутатов, давно примеривших образ «рупоров», транслирующих 
мысли и намерения власти, которые потом приходится опровергать 
их коллегам. Яркий пример — заявление замглавы комитета Госду-
мы в конце марта о том, что рассылка повесток через «Госуслуги» бу-
дет приравнена к личному вручению, а удаление профиля — считать-
ся уклонением от армии. Вреда и поводов для спекуляций от такого 
рода «официальных комментариев» намного больше, чем от прогно-
зов политологов.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
У меня бывает спрашивают почему я пишу «украинские нацисты» и 

почему я считаю, что все, кто воюет в ВСУ нацисты? Объясняю.
Мои слова это не эпитет, для красоты выражения. Все военнослу-

жащие ВСУ это нацисты. В ВСУ введено официальное воинское при-
ветствие в виде украинского нацистского лозунга «Слава украине!», в 
ответ на которое военнослужащий должен ответить «Героям слава!».

Это вроде нашего «Здравствуйте товарищи!», на которое наши во-
енные отвечают «Здравия желаю товарищ...» (ну и называется звание 
кого приветствуют).

То есть сейчас на нацистской украине, по примеру нацисткой Гер-
мании введено конкретное приветствие, которое подчеркивает при-
надлежность человека к той системе, которая там сейчас правит. 

Был нацистский режим в Германии, всех немцев обязали привет-
ствовать друг друга кличем «Heil Hitler!» чтобы все были повязаны од-
ним смыслом и словом. В этом был сакральный смысл.

https://t.me/ntnrv/41
https://t.me/notes_veterans/8875
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То же самое сделали украинские нацисты придя к власти в резуль-
тате государственного переворота в 2014 году. Которые ввели в обя-
зательный оборот националистический лозунг времён нацистских ор-
ганизаций ОУН УПА, тесно сотрудничавших и воевавших на стороне 
нацистской Германии и УНР времён Петлюры как воинское и граждан-
ское приветствие. 

Таким образом мы видим во первых - сходство и подражание на-
цистской Германии, во вторых желание новоявленной власти украин-
ских нацистов словом и кровью повязать всех жителей украины, что 
им собственно говоря и удалось сделать. Они ведь не зря заставляют 
всех и вся говорить эту нацистскую кричалку. Это своего рода обряд 
инициации, посвящения и маркер «свой - чужой».

Поэтому все члены террористической организации ВСУ, а так же 
большая часть обычных украинцев, являются нацистами, потому что 
используют нацистский лозунг в приветствии друг друга, а значит под-
держивают нацистский режим на украине.

Именно поэтому я и называю в своих постах вещи своими именами 
- украинских нацистов украинскими нацистами. 

История хорошая штука. Её стоит изучать.

Пикта Z
Общалась с военнослужащим с первой линии, начмедом. В общей 

сложности часа четыре мы проговорили, да записали интервью на 11 
минут - скудные выжимки из разговора и попытка пройти на грани 
произносимого. (вскоре ждите) 

Понятно, много рассказать не могу из того, что услышала, но выво-
ды определённые сделала, которыми могу поделиться. 

- Русских разозлили наконец-то. Разозлили расстрелы наших плен-
ных, издевательства над ними и неоднозначные «обмены».

Чтобы сейчас попасть в плен к русским «надо очень постараться».
Лечить и помогать тем, кто заражëн укропским сатанизмом среди 

мирного населения тоже желания становится всё меньше. Сантимен-
тов не осталось ни у кого, иллюзий тоже. Украина лишилась ореола, 
созданного вокруг неё при СССР и вызывает самой своей идеей рвот-
ный рефлекс у всех, кто с ней столкнулся лично. 

Вообще меня поразила эта спокойная злость в моём собеседнике, 
я увидела общий настрой русской армии. Что же, это «ярость благо-
родная», терпели мы долго и долго были добрыми, теперь берегитесь 
русского гнева за все девять лет геноцида. 

Что касается технических вопросов, нам ещё предстоит латать мно-
го дыр, и пусть это будет услышано, наконец, наверху! 

Вот, например, одна из проблем: беспилотники у ВСУ - расходный 
материал, их не просто много, их очень много. А у нас это до сих пор 
дефицит и во многом на плечах волонтёров. Конечно, вовлечённость 
народа это прекрасно, но нужно решать эту проблему нормально и 
«ещё вчера». И таких недоработок пока много. 

https://t.me/pikta1/8442
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После общения у меня возникла твёрдая уверенность в нашей по-
беде. Парни  ОЧЕНЬ замотивированы. Уже запрягли - и едут.

Политджойстик/Politjoystic
Утечка документов Пентагона реальная. Вполне возможно, что по-

явятся свидетельства того, как были взорваны «Северные потоки», в 
частности. 

…
Мы всё о своем – про СВО, а на самом деле доки о Бахмуте и конт-

наступлении - только малая часть всего, что выложено и эффект ущер-
ба гораздо выше того, что было после истории с Ассанджем. В распро-
страненных документах много кейсов того, что происходит на Ближ-
нем Востоке, в Китае и Юго – Восточной Азии. Пентагон не комменти-
рует утечку, но Министерство юстиции США ведет расследование, что 
свидетельствует о том, что Минюсту как раз Пентагон сказал правду. 
И будут еще сливы.

…
Вот что поразительно. Выкладывали доки на чатах, где общаются 

игроки в компьютерные игры. Первые документы появились еще в 
начале года и все эти месяцы (с января по апрель) выкладывались на 
площадках Discord, WowMao, Thug Shaker Central, 4chan. И никто из 
разведчиков США, Пентагона и их союзников не обратил на это вни-
мание. История начала раскручиваться после того, как русскоязычные 
геймеры обнаружили доки про СВО и выложили их в Телеге. Дальше 
все потянули за ниточки и обнаружили много интересного, в частно-
сти, что США следят за многими своими союзниками. Это не новость 
после прослушки Меркель, но кому хочется узнать, что и их американ-
цы изучают под микроскопом в туалете. 

…
А теперь представьте, что журналист Сеймур Херш в начале февра-

ля уже имел такие документы из Пентагона, но не мог ими официаль-
но воспользоваться, потому что его бы обвинили, как Ассанджа. По-
этому, он высказал версию причастности Пентагона к подрывам «Се-
верных потоков» уверенно, но без доказательств.

Образ будущего
Херш не стал бы рисковать, если бы не видел документов и не был 

бы уверен в том, что детали секретной операции скоро всплывут на 
поверхность.

Неслучайна и реакция всегда чрезвычайно острожного как лис МИД 
КНР, который именно сейчас вдруг заявил о необходимости срочно 
наказать виновных. В Пекине явно что-то знают. А теперь может быть 
и в Париже – Макрону объяснили в Пекине.

Накануне тем временем сразу на двух крупнейших мировых меди-
а-платформах – Medium и Patreon, где свои блоги ведут профессио-
нальные журналисты, эксперты и, конечно, спецслужбы, таинствен-
ным образом обнаружился список разбросанных в странах НАТО «уяз-

https://t.me/politjoystic/31823
https://t.me/obrazbuduschego2/13424
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вимых объектов критической инфраструктуры», который скорее яв-
ляет собой список целей ответных ударов России в рамках «проекта 
возмездия» за диверсии на «Потоках». И пока все внимание военных 
аналитиков приковано к Бахмуту, основные события, меняющий сце-
нарий СВО, могут произойти совсем в других точках земного шара.

Решение, очевидно, еще не принято. Можно пока изучить список. 
Ждём всем миром.

BRIEF
Пентагон подтвердил утечку секретных документов, передает CNN.
По словам помощника министра обороны США по связям с обще-

ственностью Криса Мигера, американское военное ведомство все еще 
работает над определением масштабов утечки секретной информа-
ции, которая произошла в последние недели. Как уточняет CNN, не-
которые из просочившихся документов включали разведывательные 
данные, непосредственно связанные с военными действиями на Укра-
ине. «Министерство обороны работает круглосуточно, чтобы изучить 
объем и масштабы распространения, предполагаемое воздействие 
и наши меры по смягчению последствий. Мы все еще изучаем, как 
это произошло, а также масштаб проблемы. Были предприняты шаги, 
чтобы более внимательно изучить, как и кому распространяется этот 
тип информации. Мы также все еще пытаемся оценить, что там может 
быть», — сказал Мигер.

Readovka
Министр обороны Ллойд Остин предупрежден об утечке секрет-

ных документов — США продолжает пользоваться своей легендой и 
пускать пыль в глаза

Западные источники продолжают намеренно сгущать краски над 
утечкой секретных документов, в которых якобы содержались све-
дения о предстоящем наступлении ВСУ, ссылаясь на Пентагон. Для 
того, чтобы читатель смог в это поверить, СМИ неприкрыто повыша-
ют серьезность случившегося, сообщая, что о произошедшем проин-
формировали главные американские оборонные верха — в том чис-
ле, Ллойда Остина.

По информации информационного агентства Reuters, внутри обо-
ронного ведомства уже проводится проверка и отрабатываются вер-
сии, как могла произойти подобная «утечка». Однако есть все причи-
ны верить тому, что преследование «недовольного» сотрудника и на-
растающая «паника» в Вашингтоне вместе с подозрениями, что бума-
ги и вовсе подделка —  это лишь одна из частей ширмы, прикрываю-
щей реальное весеннее наступление ВСУ.

Логика Маркова
Данные американской разведки. Моё ощущение, что эти данные 

это часть кампании по дезинформации, которую проводят спецслуж-
бы США  перед наступлением ВСУ. Цель этой кампании  - создать лож-

https://t.me/rusbrief/107826
https://t.me/readovkanews/56607
https://t.me/logikamarkova/5963
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ное впечатление у Генштаба России. 
1. Якобы наступление будет в середине мая, потому что только учё-

ба бригад ВСУ закончится 30 апреля. А на самом деле наступление ВСУ 
планируется, мне кажется, в апреле.

2. Якобы наступление ВСУ будет слабым, потому что у ВСУ не хвата-
ет снарядов и ракет. А на самом деле наступление будет обеспечено 
странами НАТО ракетами и снарядами вполне. 

3. Одновременно в западной прессе появилось множество статей с 
похожими тезисами.

4. Дезой пахнет от этих материалов. Нет у меня данных, что это деза. 
Но интуиция подсказывает, что это деза. Потому что эти материалы не 
дают никакой новой интересной информации. Но они выгодны Пен-
тагону и ВСУ. И западная пресса как то пиарит их.

Объясняет Readovka
Не будьте «сливным бачком» — распространяя материалы из аме-

риканской «утечки», вы помогаете врагу
Несмотря на то, что «всплывшие» в интернете «секретные докумен-

ты» уже давно признаны фальшивкой, многие отечественные СМИ и 
Telegram-каналы продолжают их всерьёз обсуждать.

Но это не просто бесполезное, а ещё и вредное занятие. Если бы 
речь шла о реальной утечке, реакция Пентагона была бы совсем дру-
гой — никаких дальнейших обсуждений документов в прессе не было 
бы. Что же мы видим сегодня? Полосы ведущих западных СМИ, от 
американских The New York Times и The Washington Post до немецкого 
Der Spiegel, несколько дней подряд пестрят обсуждением якобы «се-
кретных материалов» во всех возможных подробностях. 

Удивительная синхронность этой реакции буквально кричит о спу-
щенной самим Пентагоном разнарядке — противник пытается забить 
информационное пространство отвлекающим шумом и посеять в умах 
неверное представление о возможностях противника. 

Именно для этого вбрасываются темы типа «у Украины закончились 
ракеты для систем ПВО» и прочие истории про «танки не приехали» 
— наши враги занимаются этим весь последний месяц, и сейчас мы 
наблюдаем лишь очередную серию дезинформирующего спектакля. 
Но кроме иностранного информационного фронта есть ещё и русско-
язычный.

Когда вы в очередной раз занимаетесь чрезмерным самоуспоко-
ением, обсуждая очередной «слив», вы не анализируете, а играете 
на руку иностранным спецслужбам, разгоняющим этот фейк. Никаких 
«свободных СМИ» нет, и если ведущие западные СМИ хором отраба-
тывают одну «методичку» — это повод задуматься, ведь эти люди ни-
когда не желали нам ничего хорошего, и радовать россиян в их планы 
явно не входит. 

Сейчас мы стоим на пороге важнейшей битвы СВО, и всё наше вни-
мание должно быть приковано к фронту, а не к лживым секретным 
файлам Пентагона. Следует подготовиться к реальному наступлению 

https://t.me/readovkaru/3003
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врага, а не размениваться на изучение информационных фантомов, 
какими бы привлекательными они ни казались.

Политджойстик/Politjoystic
Очень интересный вывод в очередной раз делают аналитики NYT: 

оказывается, новые разведданные, изученные американскими чинов-
никами, позволяют предполагать, что нападение на газопроводы «Се-
верный поток» в прошлом году совершила проукраинская группиров-
ка. А Пентагон и его партнеры, документы которых те же журналисты 
того же NYT публикуют несколько дней подряд, это какая группиров-
ка? Не проукраинская ли? Вдвойне интересно, будет ли в этой связи 
продолжение у расследования Саймона Херша, который, как я ранее 
писал, был уверен в «американском следе» диверсий. Нас испытыва-
ют, нас проверяют и ждут реакции. И у нас тоже ждут реакции, нена-
вязчиво публикуя уязвимые инфраструктурные цели на западе.

В этой связи вполне авторитетный немецкий Bild не просто уверен, 
что Москва в очередной раз промолчит и не ответит, немецкие журна-
листы и эксперты над Кремлем просто смеются, иронизируя над ме-
няющимся цветом линий, которые якобы ВСУ нельзя перейти. Были 
красные, потом бардовые, потом будут пурпурные? А потом черные. 
Это когда войска ВСУ войдут на территорию России, наверное. Этот 
«русский светофор» стал уже предметом насмешек.

Только вот важно понять – Россия ответит наконец или опять про-
сто линии прочерчивает?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украину в ближайшее время захлестнет волна антисемитизма и уже 

сегодня внутри общества в националистических кругах началось бро-
жение и разного рода подобные призывы. 

Национальность Зеленского и его хозяина Коломойского обязатель-
но сыграет свою роль. А та устроенная Зеленским трагедия, которая 
стоила жизни уже сотням тысяч украинцев, заставит живых искать ви-
новных и ответы на вопросы !!! Кто спровоцировал войну ?! Кто на 
этой войне обогатился ?! Кто разорил и уничтожил Украину ?!! 

Для многих украинцев становиться все более очевидным, что дей-
ствия руководства РФ - это следствие провокаций, которые сознатель-
но устроил режим Зеленского. 

А та агрессия и нападки на  православную церковь и священнослу-
жителей ставит под угрозу раввинов и иудеев, проживающих на тер-
ритории Украины. 

«Ящик Пандоры» открыт и ситуация - внутренняя война на религи-
озной основе и по национальным признакам - только начинается. 

И я повторюсь, но считаю это очень важным: 
ИСКУССТВЕННО НАВЯЗАННАЯ РУСОФОБИЯ ОЧЕНЬ БЫСТРО ИЗМЕ-

НИТЬСЯ НА ЕСТЕСТВЕННЫЙ АНТИСЕМИТИЗМ ДЛЯ УКРАИНЦЕВ !!! 
Мне очень не хотелось бы, чтоб от действий одного сошедшего с 

https://t.me/politjoystic/31831
https://t.me/The_Kyva/5211
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ума наркозависимого еврея страдали ни в чем неповинные люди. 
Одному народу он уже устроил геноцид!

Рамзай
Александр Зимовский: «Подмаршалок польского сейма Малгожата 

Госевска сфоткалась на Познанском полигоне Centrum Szkolenia Wojsk 
Lądowych в танке и подписала — «На Москву».

Что сказать по этому поводу? Каждый поход на Москву обходился 
Польше в полную утрату собственной государственности. И именно 
Москва всегда позволяла Польше подняться из ничтожества, вернуть-
ся в Историю. Похоже, наступает очередной цикл польского самоу-
ничтожения - польская сеймовская курва мечтает о марше на Москву. 
Уверен, что в этот раз «польский вопрос» будет решён радикально. С 
помощью мегатонных «прижиганий» польской сифиломы!

Николай Стариков
Больше трещин в западном монолите.
Сенатор от Флориды республиканец Марко Рубио после слов Ма-

крона о том, что он против втягивания ЕС в конфликт из-за Тайваня, 
пригрозил оставить Европу разбираться с Украиной самостоятельно и 
сфокусироваться на тайваньском вопросе. 

По словам влиятельного парламентария, также нужно понять, го-
ворил ли Макрон только за Францию или за весь ЕС.

Так держать!

Сергей Миронов
Киев окончательно утратил связь с реальностью.
Киевские чиновники показали очередное свидетельство утраты свя-

зи с реальностью. Там решили поучить Китай международным отно-
шениям. Глава профильного комитета Верховной Рады вдруг решил 
сообщить миру, что претензии Китая на Тайвань являются «заблужде-
нием», а Пекин «не имеет законных претензий» на остров. Самое уди-
вительное, что параллельно с этим сам главарь хунты в свойственной 
ему манере «клянчит» у китайского лидера телефонный разговор. От 
Зеленского заразились и европейские лидеры, которые поехали с по-
клоном в Пекин просить о коммуникации. Си Цзиньпин, в свою оче-
редь, не хочет мараться об эту неонацистскую грязь, что и понятно. А 
на фоне этих заявлений приспешников Зеленского будет странно, если 
когда-либо захочет.

Головокружение от успехов у киевских «политиканов», вероятно, 
произошло после того, как эти недодипломаты насмотрелись на вы-
ступления своего главаря в западных столицах. Они вдруг решили, что 
мнение киевских неонацистов кому-то интересно. Даже французский 
президент Макрон выступил против вмешательства Европы в «тай-
ваньский вопрос», но у киевской хунты откуда-то вдруг взялось «своё» 
мнение.

https://t.me/ramzayiegokomanda/2251
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Видимо, их вдохновило то, как обладатель многочисленных зелё-
ных футболок говорил о «свободе и демократии» в иностранных пар-
ламентах, в которые его пустили. По сути, просто «клянчил» деньги. 
Свой народ он уже обворовал, теперь решил залезть в карман к евро-
пейцам. Сами европейцы, к сожалению, ничего сделать не могут. Ев-
робюрократы типа Урсулы фон дер Ляйен выбивают из стран ЕС но-
вые и новые миллионы, чтобы продолжать кровавую бойню. Но у них 
ничего не выйдет. Россия выполнит все задачи, которые перед нами 
поставила наша великая история!

Юрий Баранчик
Банки США сокращают кредитование рекордными темпами - мощ-

ный крах в стиле 2008 все ближе
Тем временем в США накрылся тазом ключевой движок ростовщи-

ческой модели «развития».   В отчетах ФРС мы видим, что банков-
ское кредитование сокращается уже две недели подряд. Крайне тре-
вожный сигнал!   

ZH, покопавшись в деталях, выявил в частности, что рушится ипотеч-
ное кредитование малых банков, работающих непосредственно на 
земле. 

Что однозначно коррелирует со сценарием развития краха 2008.
Только в этот раз все будет гораздо хуже.  Например, по следующей 

причине  - объем долгов, которые должны быть погашены в ближай-
шие годы, теперь гораздо больше, чем тогда.  А рефинансировать их 
будет все сложнее.

Так, например, лишь коммерческой ипотеки  (commercial real estate) 
должно быть погашено $2.5 трлн. резаной в ближайшие годы.

И рефинансировать эту пирамиду будет крайне сложно, в условиях 
когда банки уходят с ипотечного рынка.

И это лишь один из очевидных вопросов.  Экономика США глубоко 
увязла в долгах по всем секторам и подобная картина там наблюдает-
ся повсеместно, начиная с пирамиды ГКО. 

Расходы на У, к примеру, это такая мелочь на фоне зияющих чер-
ных дыр, что собственно вопрос следует ставить так - а что останется 
от экономики США после их ликвидации?  Собственно вся экономика 
США и есть одна огромная дымящаяся черная дыра.

Сергей Миронов
Отдых в Турции может быть испорчен!
Наблюдаю за предвыборной кампанией в этой стране. Ситуация на-

каляется. Протестное настроение в преддверии президентских выбо-
ров 14 мая растет.

Я не исключаю, что различные прозападные политические силы по-
пытаются что-нибудь учинить. Так обычно бывает перед выборами в 
разных странах мира, когда Штаты вмешиваются в ход избирательно-
го процесса. Околомайданные методы хорошо известны, на Западе 

https://t.me/barantchik/9309
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они детально отработаны, а судя по динамике развития предвыбор-
ных «либеральных» настроений, оппозиция в Турции может пойти по 
этому сценарию. 

США категорически не хотят видеть на этом посту президента Ред-
жепа Эрдогана. Хорошо известно, что Америку не устраивает его са-
мостоятельная позиция по многим вопросам, и по этой причине Шта-
ты хотят продвинуть на этот пост своего подконтрольного политика.

Абсолютно убеждён, что острые вопросы будут решены, а россий-
ских отдыхающих политические перипетии не затронут. Но случиться 
может всякое, и по этому как минимум на майские праздники от по-
ездок в Турцию лучше воздержаться.

Умный еврей при губернаторе
Что нам делать с Эрдоганом, вот в чем вопрос.
Россия – великая держава. Это значит, что она просто обязана в сво-

их интересах с помощью «мягкой силы» влиять на многие страны, в 
том числе и на другие великие региональные державы. На повест-
ке дня вопрос сохранения у власти в Турции «султана Эрдогана». Оно 
нам точно надо?

Димитриев
Из хорошего. По Крыму едешь и разницу видишь, конечно. Прилич-

ные дороги, благоустройство по сторонам на уровне, развязки новые 
активно строют, туристические объекты примарафетили, новые объ-
екты появляются. Да, есть сомнительные моменты, например, огора-
живание классных кусочков южного берега под строительство закры-
тых ведомственных дач и сокращение количества мест для «дикого» 
отдыха в Крыму. Но в целом все красиво. Мариуполь опять же актив-
но латается, масштабы впечатляют, хотя погибших людей не вернуть 
и, глядя на заложенные кирпичом дыры в стене, думаешь о них. Но 
вот чего я никак не могу понять, это можно было, имея такой огром-
ный ресурс, имея возможности сделать из отделившихся областей ви-
трину, не забрать всю Украину без единого выстрела? Имея там льви-
ную долю бизнеса, дружественное в целом население, медиа, много-
численную агентуру довести ситуацию до такого состояния, что теперь 
приходится тратить в десять, если не сто раз больше, чем тогда стоила 
вся украинская политота с потрохами и теперь это может похоронить 
вообще все? Это риторический вопрос, ответы на который я сам знаю, 
но не устаю удивляться.

https://t.me/governorsjew/6863
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Сегодняшние темы:
• Новые герои взамен старых,
• Закон о воинской обязанности и электронные повестки,
• Снова об украинском (контр)наступлении,
• Про видео с отрезанием пленному головы,
• Традиционно яркая международная аналитика,
• Опять биолаборатории

Что-то знаю / Павел Данилин
Начало экспорта электроэнергии из Украины, равно как и экспорт 

зерна из этой страны, говорят о том, что сегодня происходит на фрон-
те, намного больше, чем ежедневные сводки обеих сторон.

Логика Маркова
Министр обороны Украины пригласил пилотов F 16 приехать вое-

вать на Украину против России. Так это у них теперь и будет. Самолё-
ты стран НАТО и пилоты офицеры, «уволившиеся с военной службы» 
стран НАТО. То есть это необъявленная война НАТО против России. 
Просто оформленная фиктивно как война Украины против России. При 
этом Украина оккупирована США и НАТО, а украинская армия превра-
щена в прокси армию НАТО. И что теперь Россия будет бить по стра-
нам НАТО? Нет. Россия хочет избежать такой войны, хотя она уже идёт. 

Честно сказать, гениальная комбинация военных политехнологов 
США и Британии. Эту модель они подсмотрели у Ирана и вот приме-
няют в широком масштабе.

Николай Стариков
Эту «модель» подсмотрели не у Ирана.
Ее впервые использовал Сталин. В Испании.
Сталинская модель.

МИГ России
Очень интересные новости. Вслед за Макроном в Китай едет Илон 

Маск. Формально повод для визита — чисто экономический. Но учи-
тывая своеобразную (против западного мейнстрима) позицию Маска 
по Украине, ситуация приобретает особую пикантность.

На наших глазах рождается альтернативный вашингтонскому «пе-
кинский обком», куда приезжают за консультациями.

Русский тарантасъ
Последнюю неделю читал, как наша беглая интеллектуальная элит-

ка тихонько просачивается обратно в страну, причем чуть ли не на те 
же сытные позиции. Типа «оттепель», все прощено, кушать нечего, 
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подайте, кто сколько мо от чистого се. И на фоне второй серии это-
го анального шапито, мне звонят из одного государственного театра 
и говорят: «Дмитрий Анатольевич, мы хотим взять для спектакля не-
сколько ваших рассказов из книги «Коротко и жутко», вы не против?»

 Театр, конечно же не московский, хороший русский провинциаль-
ный театр. В московских сейчас опять с голыми задницами будут по 
сцене бегать, ждите. Все к этому идет, но провинция держится и это 
вселяет надежду на лучшее.

ГОЛОВАНОВ
Надо закрепить серьезность наших намерений не только словами, 

а делами. Есть новые русские символы - Максим Фомин, Даша Дуги-
на, отец Михаил Васильев. А есть метро цареубийце Войкову. По всей 
стране улицы террористу-народовольцу Халтурину, организовавшему 
покушение на Александра Второго. Кстати, в честь Халтурина названы 
149 улиц по всей стране - от Москвы до Якутска. 

Что нам мешает без шума и скандала, тихо и спокойно присвоить 
им имена героев новой войны? Улица героя Росиии Владимира Жоги. 
Метро имени героя России Михаила Васильева. В Армавире улица во-
енного лётчика и героя России Виктора Дудина. В Оренбурге улица ге-
роя России и капитана Станислава Панкратова.

У нас строятся новые станции метро и не только метро. Что мешает 
в Москве появиться метро имени Дарьи Дугиной. А в Петербурге - ме-
тро имени Максима Фомина.

Что нас останавливает? Кого боимся?

МАРДАН
Роман совершенно прав. Мы 30 лет жили в безвременье. Без цели, 

без смыслов, без героев. 
Обе Чеченские войны начальству казались слишком неоднознач-

ными и слишком травмирующими, чтобы черпать в них героев. Хотя, 
чем не герой Евгений Родионов?

И вот у нас есть «наша война». Наша правда. Наши герои.
Их имена должны быть запечатлены в названиях улиц и площадей. 

И конечно с Халтуриными, Каляевыми, Землячками и Розами Люксем-
бург нам давным-давно нужно было попрощаться. 

Русский тарантасъ
Роман Голованов поднимает очень токсичную проблему, которую 

все равно придется решать. Все сроки уже вышли. Нам новейшая исто-
рия дала новых героев, а мы продолжаем цепляться за старых, из иной 
политико-экономической формации, от которой мы сами и отреклись 
в августе 1991 года. Никто не вышел умирать за наследство этих ге-
роев, давайте без ханжества это признаем. Проще будет. Пора избав-
ляться  хотя бы от самых идиотических топонимов. Улицу Безбожную 
в Рязани переименовали и ничего. Или, был такой товарищ Бауман, 
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борец за рабочее дело убитый рабочим. Это же какая-то хтоническая 
дичь, при этом, широко представленная на карте нашей Родины. Хоте-
лось бы забыть это имя, да и Ленина тоже. Если кто не понял, мы сей-
час ленинское наследство как раз расхлебываем, всю эту грязь, ложь 
и кровь. А советское наследство уже проели. Достаточно, пора выры-
ваться из этого круга убогих перерождений. Все изменилось за по-
следний год.

Объясняет Readovka
Госдума опубликовала поправки об электронных повестках — и они 

выглядят далеко не такими страшными, как многим показалось. По 
сути, Россия последовательно встаёт на путь тотальной цифровиза-
ции, и напоминает своим гражданам не только об их правах, но и об 
их обязанностях. В частности — о воинской обязанности, которую в 
России никто не отменял. Вот только с работой военкоматов традици-
онно было связано огромное количество бюрократических проблем 
и анахронизмов, которые новый закон и призван решить.

Принципиально в системе воинского учёта ничего не меняется, лишь 
до предела сужается «серая зона» — ситуации, когда у призывника нет 
отсрочки и он скрывается от военкоматата до достижения 27 лет. Бо-
лее того, теперь, даже после получения электронной повестки, у при-
зывника есть 20 дней для того, чтобы оперативно решить свои про-
блемы, и принять чуть более осознанное решение, что делать. Кста-
ти, грядущее увеличение призывного возраста подталкивает ровно к 
тому же: к осознанным решениям.

На фоне споров вокруг закона многие пропустили очень важный 
момент — создание электронного реестра военнообязанных. После 
того, как сентябрьская мобилизация выявила, множество проблем в 
воинском учете, стало понятно, что с военкоматами в их нынешнем 
виде надо что-то делать. И снова — цифровизация, электронные ре-
естры, и (надеемся) простая и понятная схема их работы должны по-
мочь избежать подобных ситуаций в будущем. Уроки выучены, ошиб-
ки поняты, изменения неизбежны.

При этом в России есть огромное количество совершенно легаль-
ных способов не служить в армии, и их никто не отменял. Здесь и от-
срочка по учёбе, и по здоровью, и бронь от оборонных предприятий. 
Да и альтернативная служба, в конце концов. Возможностей не слу-
жить в армии по-прежнему вагон, и новый закон не запрещает ими 
пользоваться. А вот что он точно заставляет делать — так это прини-
мать ответственность за себя потенциальных призывников.

Джига на могиле
По степени хаотичности обсуждения и принятия в Госдуме Закона о 

воинской обязанности и военной службе все происходящее напоми-
нает то самое заседание Совбеза перед началом СВО, с обосравши-
мися Нарышкиным и Козаком. 

А к чему такая спешка? Почему законодатели так задёргались имен-

https://t.me/readovkaru/3010
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но сейчас?
Надеюсь, они знают что делают.

Выборы, выборы, выборы …
Официальная реакция телеграм-каналов парламентских партий на 

скандальный «закон об электронных повестках», принятый только что 
в третьем чтении: 

«Единая Россия» – молчок. Про запрет вейпов аж три поста, про 
Сергея Сокола, про поддержку молодых ученых, про что угодно, кро-
ме главного. 

«Справедливая Россия» – молчок. Депутат Лантратова топит за за-
пись студенческой практики в трудовую книжку, депутат Тумусов рас-
суждает об особенностях мониторинга вечной мерзлоты, сопредсе-
датель Прилепин благодарит новосибирцев за УАЗы. Повестки? Какие 
повестки? 

КПРФ – телеграм-канал не обновляется с 6 апреля (может, тоже взло-
мали?). Впрочем, для чистоты отношения зашли на сайт – там то же 
самое, полный молчок. 

«Новые люди» – не поверите, но тоже молчок. Защищают молодого 
депутата Скрозникову от нападок оппонентов и рекламируют книжку 
Сарданы. Такая повестка. 

ЛДПР – единственная партия, которая сказала хоть что-то, хоть и не 
в основном канале. В канале фракции ЛДПР в ГД хотя бы упомянули, 
что такой законопроект обсуждается, и привели цитату Леонида Слуц-
кого о том, что цифровизация деятельности военкоматов должна стать 
дорогой со встречным движением (что бы это ни значило). Но на об-
щем фоне – вполне себе неплохо, зачет.

А что случилось, коллеги? Вы же только что единогласно проголо-
совали! Весь народ в едином порыве за! Чего стесняемся?

Фетисов. Мнение
Надо понимать, что для Системы сегодняшнее голосование - свое-

образная лакмусовая бумажка. 
Депутат Кузнецов уже поспешил объяснить свою позицию. А с теми 

депутатами, которые сегодня пропустили голосование, Система уже 
будет разбираться с каждым индивидуально: реальные ли там коман-
дировки, больничные и отпуска. И те депутаты, причина отсутствия ко-
торых на сегодняшнем голосовании вызовет вопросы, могут забыть о 
карьерных перспективах.

Русский Демиург
Госдума одобрила все предлагаемые поправки об электронных по-

вестках. Ни один из депутатов не проголосовал против.
▪️ Поправку о реестре воинского учёта;
▪️ Поправку о возможности зачисления в запас обязанных состоять 

на воинском учете без личной явки;

https://t.me/vybora/51005
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▪️ Поправку об ограничении права управления транспортными сред-
ствами для уклонистов;

▪️ Также Госдума одобрила обязанность ФНС, МВД, ЦИК, Минпро-
свещения, судов, медорганизаций, соцфонда предоставлять данные 
граждан для воинского учета;

▪️ Поправку об ограничении права на управление автомобилем для 
уклонистов в случае неявки по повестке в течение 20 дней без уважи-
тельной причины.

Аким Апачев
Сегодня самая резонансная тема - законопроект о создании еди-

ного реестра воинского учета. Там есть крутая деталь. И речь вовсе 
не про госуслуги. По сути это санкции против уехавших, всех тех, кто 
штурмовал Верхний Ларс.

Уклонист не сможет распоряжаться имуществом. То есть не получит-
ся продать квартиру или машину, передать родственникам, сдавать в 
аренду. И туда же запрет для уклонистов быть ИП и самозанятыми. 

Свалили? Не пришли в военкомат по повестке? Всё, вы поражае-
тесь в правах. И это правильно. Нехер здесь зарабатывать.

Логика Маркова
Электронная повестка на военную мобилизацию в России потряс-

ла Россию. И ещё больше потрясет, когда люди поймут что уклонисты 
потеряют права и водить машину и на распоряжение имуществом. И 
даже те, кто уехал, все получат же повестки в электронном виде. Это 
новый мир.

Умный еврей при губернаторе
«ГОСУСЛУГИ» ОБРЕЛИ СКРЫТЫЙ СМЫСЛ. В ГОСДУМЕ НАШЛИ, КАК 

ПРОВЕСТИ НОВУЮ МОБИЛИЗАЦИЮ
Теперь повестки в военкомат граждане будут получать через «Го-

суслуги». А что делать с теми, кто по этому поводу откажется от «Госус-
луг», пока не придумали.

А кто не возьмет повестку, лишится прав

МАРДАН
Законопроект об «электронных повестках» - это «работа над ошиб-

ками» которые вскрылись в системе мобилизационного учета осенью 
2022 года.

Система поняла, что несмотря на наличие огромного мобресурса 
в стране со 150 миллионным население, использовать его оказалось 
технически очень сложно. 

Система поняла, что решить проблему выделив деньги «на закупку 
компьютеров военкоматам» не удастся. 

Решение проблемы было поручено тем, кто уже доказал высочай-
ший уровень компетенции и в кратчайшие сроки поставил на учет дви-

https://t.me/akimapachev/4313
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жение денег в стране - налоговикам Мишустина.
Решение о призыве\непризыве уходит из теплых рук условного «во-

енкома» или медкомиссии. Оно очень быстро будет подчинено без-
душным алгоритмам железной машины.

Будет то же самое, что с ГАИ. 
Если тебя «приняли» с пьяным вождением и внесли в базу - все. 

Прав не видать. И никакой начальник МРЭО тебе не поможет.
Дебилы, которые сегодня отправятся в МФЦ аннулировать свои ак-

каунты, впустую потратят время. Цифровая система, часть которой из-
вестна как Госуслуги, - это ИНН, МВД, реестры любой собственности, 
кредитные карты, мобильные телефоны.

В общем, шансов спрятаться от всевидящего ока государевых ре-
крутеров - нет.

Маргарита Симоньян
А почему нельзя было так?
Регистрация на Госуслугах является обязательной для гражданина 

РФ, как получение паспорта. Заменяющая получение паспорта. По-
скольку паспорт - до смехотворности устаревшая модель Госуслуг. 

И, собственно, вопрос решен.

АДЕКВАТ Z
Цифровизация и в целом модернизация системы воинского учета 

- задача огромного масштаба, в мирное время, наверное, способная 
потянуть на важную часть большого нацпроекта. Это видно хотя бы по 
тому, что при всей сверхактуальности темы на ее выход на стадию рас-
смотрения Думой законопроекта потребовалось полгода. И объем ра-
бот по фактическому запуску единого реестра военнообязанных, ког-
да законопроект вступит в силу, тоже будет весьма-таки титаническим.

Не приступать к этой работе, как наглядно показала прошлая осень, 
было немыслимо. Многочисленные случаи бардака при мобилиза-
ции, бороться с которым повсеместно пришлось в ручном режиме, в 
своей основе имели одно и то же: околонулевую информированность 
военкоматов, что у данного гражданина с состоянием здоровья, со-
ставом семьи, местом работы и прочими факторами, подлежащими 
учету при принятии решения персонально по нему. Сейчас эта инфор-
мация (кроме, как кажется, медицинской, но посмотрим - текста зако-
нопроекта я пока не видел) должна будет подтягиваться в систему по 
каждому военнообязанному автоматически, исключая саму возмож-
ность работы военкоматов с завязанными глазами.

Что касается анонсированных неприятных последствий для уклони-
стов, от ограничения выезда за границу до запрета на сделки с недви-
жимостью, то тут еще невредно было бы вспомнить про такую опцию, 
как отмена решения о приеме в гражданство для тех, кто его получил 
не по рождению. Отказ нести одну из ключевых обязанностей граж-
данина должен - по крайней мере, для самых злостных уклонистов - 

https://t.me/margaritasimonyan/12850
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быть чреватым полным расторжением страной отношений с таким... 
пусть будет субъектом.

Юрий Баранчик
Честно говоря, не понимаю, почему многие коллеги так возбуди-

лись против принятого сегодня Госдумой закона о едином реестре во-
еннообязанных, это там где об электронных повестках и т.д. Да, при-
нят быстро, сразу в трех чтениях, хотя еще 10 дней назад говорили, что 
не будет такого. А что здесь такого? Что, СВО не идет? 

А что, все были довольны, когда десятки тысяч мальчиков-инфан-
тилов побежали сквозь открытую границу во всякие там тибилиси и 
ереваны в то время как правильные пацаны сами пошли в военкома-
ты, и многих из них сегодня уже нет с нами? Нет. Наоборот, все крича-
ли, что надо закрывать границу, почему не стережем?

А что, все были довольны, когда военкоматы из-за устаревшей бу-
мажной системы сбора и хранения данных призывали и многодетных 
отцов, и инвалидов и т.д.? Не говорили разве, что надо создать циф-
ровые системы хранения информации и базы данных? Вот, пожалуй-
ста, полгода прошло и сделали, объединив базы военкоматов и госус-
луги. Теперь мышь не проскочит.

Ситуация с массовой мобилизацией осенью прошлого года показа-
ла, что система была дырявой, что в военкоматах, что на границе. Сей-
час все эти дырки закрыли и вопросы решили. Да, не так как многие 
хотели - через уговоры, просьбы и длительные объяснения. Ну, так у 
нас зачастую пока «убедительной команды» не будет, народ Петро-
вич мостик через ручей и не сделает. Не до уговоров сейчас. Хотели 
по закону - вот закон.

Виляешь - виляй, но тебе последовательно и постепенно запретят 
выезд, кредиты, управление машиной и т.д. В чем тогда проблема? 
Все правильно - получил повестку, не юли, не скрывайся, а иди выпол-
няй долг перед Родиной. Будь мужчиной.

Но и не надо сравнивать эту ситуацию с попыткой надеть цифровой 
ошейник на общество во времена ковидной истерии. Сегодня уже все 
знают правду и о прививках, которые несут массу побочных и опасных 
эффектов, и об изоляции и карантине, которые никакого эффекта не 
имели, кроме одного - помочь практически уничтоженному первич-
ному звену поликлиник и больниц справится с резко возросшим пото-
ком больных, и т.д. Это принципиально разные ситуации. 

А порядок наводить надо. Главное - виляешь от выполнения долга 
- поражаешься в правах. Поэтому согласен с Акимом - «Свалили? Не 
пришли в военкомат по повестке? Всё, вы поражаетесь в правах. И это 
правильно. Нехер здесь зарабатывать».

Вопросы на самом деле должны быть другими: а) кто будет опера-
тором цифрового реестра военнообязанных  - коммерческая структу-
ра или государственная? б) будут ли исключения или изъятия из этой 
системы, и если будут, то кто будет под них подпадать.

Ну, и главное - когда начнут массово приходить электронные по-

https://t.me/barantchik/9333
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вестки, это будет считаться второй волной мобилизации или нет? 
Если читатели моего канала помнят, то вторую волну я прогнозиро-

вал еще 25 сентября, сразу после объявления о первой волне моби-
лизации. Как ад-хок гипотезу предположил, что для того, чтобы чис-
ленность воюющей на Украине группировки довести до 1 млн чело-
век (по минимуму тех военных операций, что происходили на терри-
тории Украины в годы ВОВ), весной нам понадобится провести моби-
лизацию ещё 400 тысяч человек. Ее долго опровергали, но, похоже, 
дело идет именно к тому, что столкновение с войсками НАТО, о чем я 
писал 21 марта в Размышлизме №4, становится все более реальным.

Наш Regnum
Принятый закон — по меньшей мере, сырой, по большому счету 

— плохой. Потому что он написан не для того, чтобы хорошо сделать 
работу — мобилизацию, а чтобы у военкоматов и других задейство-
ванных госорганов было меньше работы и меньше ответственности. 
А еще — чтобы максимально усложнить жизнь военнообязанным и 
их семьям. Потому что что? Потому что военнообязанные, по мнению 
авторов закона, — все потенциальные уклонисты, предатели, дезер-
тиры и пр. И поэтому авторы закона в основном сосредоточились на 
том, как испортить им жизнь. А до вопроса о том, как же все-таки бо-
лее эффективно и полезно провести мобилизацию, руки не дошли. 

Все вопросы к этому закону уже сегодня высказаны: не у всех есть 
телефон; не у всех и не везде есть интернет; не у всех есть «Госуслуги»; 
у большинства нет привычки ими пользоваться; существуют десятки 
жизненных ситуаций, в которых люди поневоле превратятся в «укло-
нистов» со всеми вытекающими; не прописана ответственность кого 
бы то ни было во всех поименованных в законе структурах за ошибки, 
сбои, утечку данных и пр. Также в законе нет ничего, что подвигало бы 
военкоматы нормально выполнять свою работу, а также нет ничего и 
про ответственность военкоматов за их ошибки и некачественную ра-
боту.

Так почему же этот закон должен нравиться? — хотим мы спросить 
нашего друга Юрия Баранчика. Потому что там заложено поражение 
в правах для уклонистов от призыва? Но уклонистами должны зани-
маться компетентные органы и в индивидуальном порядке. А закон 
по сути предлагает считать уклонистами всех нас и автоматизировано 
в массовом порядке поражать в правах. Разве это нормально? Разве 
правильно?

Старовойтов о политике
Рассылка повесток через Госуслуги приведёт к массовому удалению 

аккаунтов оппозиционно настроенных граждан. В первую очередь в 
Москве. Что позволит увеличить долю лояльных избирателей перед 
осенним ДЭГом, который, как известно, проводится с помощью Госус-
луг. 

Надо признать, очень остроумное политтехнологическое решение. 

https://t.me/regnum_na/36668
https://t.me/sstarovoytov/584
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В качестве издержек это приведет к недовольству определенной ка-
тегории граждан и повышению общего уровня тревожности, но кого 
это волнует, когда на кону выборы мэра Москвы.

Образ будущего
Есть простой способ скрестить цифровизацию и мобилизацию. Если 

так  инициаторам хочется.
Решать все конфликты в Counter Strike и WOT.

Димитриев
Три года назад мы думали, 

что цифровой контроль введут 
под лавочку борьбы с Ковидом. 
Выясняется, что цифровой кон-
троль - такая классная штука, что 
ей всегда можно найти приме-
нение. 

UPD. Будете себя плохо вести, 
вас не на карантин, а на фронт.

Олег Царёв
«Повестка считается получен-

ной с момента размещения в личном кабинете военнообязанного», 
— заявил глава думского комитета по обороне Картаполов.

Я так понимаю, в этом весь смысл. Вы можете не заходить на госус-
луги, не увидеть повестку. Но если она размещена в личном кабинете, 
то она считается врученной, а не явившийся по ней — уклонистом.

Если военнообязанный не получил повестку в письменном или в 
электронном виде, она будет считаться врученной через 7 дней после 
размещения в Реестре повесток. 

Так что удалять аккаунт на Госуслугах бессмысленно, поэтому, ви-
димо, и функцию удаления вернули.

Платон Беседин
Новый/старый слоган для «Госуслуг»: беги, кролик, беги!..

Старая площадь
Со дня получения повестки и до явки в военкомат гражданину за-

прещается выезд из РФ, следует из поправок к законодательству.

МАРДАН
Выезд не просто запрещается, а будет невозможен. 
Человек, включенный системой в список призванных на военную 

службу, либо получивший уведомление (повестку) - «явиться по адре-
су такому-то для уточнения данных»; либо получивший уведомление 

https://t.me/obrazbuduschego2/13437
https://t.me/russ_orientalist/14067
https://t.me/olegtsarov/5979
https://t.me/pbesedin/1882
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(повестку) - «явиться для прохождения военной переподготовки», 
либо получивший уведомление (повестку) - сообщить «о наличии в 
личной собственности внедорожника марки Toyota Lan Cruiser 200» 
автоматически будет получать в базе данных отметку о запрете на вы-
езд из страны.

Даже без нажатия кнопки. Алгоритм будет делать это синхронно. 
На паспортном контроле недружелюбная женщина в погонах пра-

порщика сухо уведомит гражданина Иванова о том, что выезд из стра-
ны для него запрещен и пригласит следующего пассажира.

Старовойтов о политике
Будет интересно теперь посмотреть на то, как изменится уровень 

тревожности россиян по данным ВЦИОМ и повлияет ли закон об элек-
тронных повестках на рейтинги партий, которые единогласно его под-
держали. Это покажет реальную корреляцию общественных настрое-
ний и социологических замеров.

МИГ России
Комментарий наших дорогих читателей на опрос: «Индикатором 

степени тревожности в наше время являются не новые законы, а заяв-
ления Пригожина. Сегодняшнее тревожность снизило»

Новые подходы в современной социологии

Чисто для фиксации
Вопрос о том, какой сигнал внешнему зрителю подают сегодняш-

ние законопроекты о цифровизации призыва в армию, немаловажен 
в связи с украинскими медиа-манипуляциями со сроками и целями 
«контрнаступления» ВСУ. Все сегодняшние агрессии Картаполова и Лу-
гового в отношении «уклонистов» Киев может проинтерпретировать 
в том плане, что «Кремль снова решил дойти до Киева». И тогда, есте-
ственно, контрнаступ ВСУ получает обоснования для самых неприят-
ных для Кремля вариантов. 

Это внешняя рамка сегодняшних законопроектов, о которой вла-
сти, судя по комментариям Пескова, в таком разрезе даже и не заду-
мывались. 

А есть ещё и внутренняя рамка. Это коррупция при проведении циф-
ровизации. Если оператором цифрового реестра военнообязанных бу-
дет коммерческая структура (пусть даже и близкая к Минцифры или 
Минобороны), то возникает совершенно реальная угроза внешнего 
управления призывными кампаниями военнообязанных в России. И 
вот уже на этом фоне афера с QR-кодированием населения покажется 
многим  безобидной внутриэлитной игрой.

Larkin
Вот эти все истории про электронные повестки – это замечательно 

и удобно. Но люди не пойдут навстречу данным мерам, потому что го-

https://t.me/sstarovoytov/585
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сударство ведет себя непрозрачно, а иногда и просто нечестно по от-
ношению к гражданам.

Сотни, если не тысячи срочников воюют в СВО. Работают в артилле-
рийских расчетах с нашей стороны границы, подвергаются контрбата-
рейной борьбе, и наверняка несут потери (мне о них неизвестно, но 
их не может не быть). При этом государство про этих людей ничего не 
знает. Их денежное довольствие – две тысячи рублей в месяц. Ника-
ких статусов ветерана или участника СВО им не предоставлено. 

Поэтому самые аполитичные и совсем не заукраинские молодые 
ребята будут удалять аккаунты Госуслуг и покидать страну. И винить 
их в этом бесполезно.

Defensor
Мы тут много смеялись над хохлами, мол, что только не выдумыва-

ют у них сотрудники военкоматов, чтобы вручить повестку. И так приш-
лют, и так вручат.. Меж тем, как известно, Россия долго запрягает – и 
быстро нагоняет. Вот мы хохлов догнали и перегнали – военкоматам 
теперь вообще не надо париться насчет повесток: внес повестку в Ре-
естр, и через 7 дней она считается врученной. Смекалочка.

Образ будущего
Шикарная дискуссия о том, обязан ли гражданин посещать свой лич-

ный кабинет на сайте госуслуг.
Если вспомнить, как собирались туда вшить обязанность хранить 

данные о вакцинировании и как народ отбивался от QR-кодов о своей 
полноценности, то реакция на доставку повесток прямо в мобильник 
грозит разве что тонной народных анекдотов.

Например о том, как там же, на сайте госуслуг можно сразу вводить 
и гауптвахту.

Вопрос доверия тут самый важный. См. саботаж Fan ID. Как можно 
доверять нашей модели цифровизации при таком колхозе смыслов?

Олег Царёв
Обсуждаемые изменения о едином реестре военнообязанных и 

электронных повестках не связаны с мобилизацией, они связаны с во-
инским учетом, — Песков

Интересно, как могут повестки быть не связаны с мобилизацией?

Анатолий Шарий
Остаюсь при своем: все эти повестки и запреты выездов - для того, 

чтобы население РФ приняло переговоры.
Я бы сделал круче - отправил бы повестки всем воинственным во-

енкорам Z, воюющим из квартир в Москве и в Крыму.
И после этого посмотрел бы на снижение их воинственности и пре-

вращение в голубей мира.

https://t.me/defensorcivitatis/1226
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Hard Blog
Одной из критических проблем нашей страны я вижу хроническую 

неспособность государства честно и открыто говорить с народом. Го-
сударство в лице должностных лиц боится народа, воспринимает его 
как нечто ненадежное, импульсивное, хаотичное и непонятное. А глав-
ное - не особо умное. Поэтому там, наверху существует прокладка из 
политтехнологов, которые придумывают, что и как народу сказать.

Конечно, всегда нужно думать, что и как говорить. Но при этом важ-
но, чтобы сама суть не искажалась. Потому что маленькая ложь рож-
дает большое недоверие. А подрыв доверия между народом и госу-
дарством - это подрыв основ самого государства.

И, начиная с обмена нацистов-азовцев, и заканчивая «зерновой 
инициативой» (так правильно называется то, что все называют «сдел-
кой»), ресурс доверия к государству растрачивался с размахом безу-
держного кутежа. Почему это происходило? Потому что политтехно-
логи открыли для себя идею о безграничной мудрости и непогреши-
мости государства. И держатся они этой догмы, как клинические иди-
оты.

В итоге вместо того, что бы честно и прямо сказать: «Господа, я обо-
сралось, но сделало выводы и постараюсь впредь...», государство с 
оптимизмом на лице делает вид, что не имеет к запаху никакого от-
ношения. А народ, сволочь, все принюхивается. А государство ласко-
во улыбается и делает вид, что это не от него. Говорит: «Армия всем 
необходимым обеспечена, а распространяемая отдельными лицами 
информация о запахе не соответствуют действительности».

Но вот ведь какая штука. В следующий раз, когда появляется запах, 
люди уже машинально косятся в сторону государства, даже, если оно 
не причастно к его появлению. Никто не застрахован от ошибок. Но 
вот эта упоротая позиция - делать радостное лицо с дерьмом в каль-
сонах - это ошибка сознательная. Целенаправленная. И повторяюща-
яся раз за разом. К чему подобная тактика привела Советский Союз, 
думаю, напоминать не нужно.

МИГ России
Никакой второй волны мобилизации в РФ нет — Песков
Это абсолютная правда. Но «нет» — это настоящее время.

Байки из Спасской Башни
Новая волна мобилизации в России не планируется.
Об этом заявил глава комитета Госдумы по обороне Андрей Карта-

полов в эфире Соловьев Live.
Такие дела.

Логика Маркова
ВСУ начало атаковать аэропорты в России. Пока не работаюшие. 

БПЛА ВСУ с взрывчаткой врезался в забор аэропорта в Белгороде. Стра-
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тегия действий против России- «варить лягушку на медленном огне «, 
то есть разбивать большое действие на множество мелких шагов. Это 
позволяет агрессору избежать резкой реакции жертвы. Россия пока 
выступает как жертва, которую пытаются обмануть и усыпить и не дать 
ей действовать жёстко.

Анатолий Шарий
У Украины есть «сюрприз» для российской армии в море, — Резни-

ков.
Этому вороватому посмешищу сказали запугивать русских двумя 

списанными подлодками, которые он выпрашивает.
Сказали строить из себя дебила, петь песни, кривляться.
Давно запугивает.

Colonelcassad
«Будьте готовы к разным новостям из Бахмута».
Депрессивные заявления ВСУшников по поводу перспектив удер-

жания остатков города отражает системное ухудшение ситуации в ре-
зультате действий ЧВК «Вагнер» в городе и ВС РФ к северу и югу от Ар-
темовска. Разблокировать дороги в город не получилось, как и восста-
новить беспроблемную переброску резервов и боеприпасов в город. 
Это ведет к истощению группировки ВСУ в Артемовске и несколько об-
легчает работу «Вагнера» по зачистке городских кварталов.

При этом искомое чудо связанное с контрударами из района Часов 
Яра и Рай-Александровки так и не произошло - как по причине кон-
трмер со стороны ЧВК «Вагнер» и ВС РФ, так и по причине не самой 
удачной погоды для этих контрмер. Ввиду этого, сложившиеся еще в 
конце февраля тенденции в Артемовске сохраняются и ведут к окон-
чательной потере города, которую надо будет как-то «продавать» об-
ществу и ВСУшникам, которым длительное время пропаганда расска-
зывала, что «Бахмут никто не сможет взять» и «это наш Сталинград».

В итоге же, будет очередное поражение и потеря крупного города. 
Поэтому уже сейчас начинают стелить соломку, хотя это конечно же 
не помешает после потери Артемовска, еще некоторое время оборо-
нять виртуально, как это было в Соледаре.

Vоенкор Котенок Z
Если кратко. 
Об успехах на Донецком направлении сегодня информации не было. 
Под Авдеевкой продолжается штурм из района Красногоровки на 

север к железной дороге. 
В Первомайском и Марьинке продолжаются штурмовые действия, 

но обстановка — без существенных изменений.

Readovka
«Город отстроим» — Денис Пушилин показал Артемовск (Бахмут) 

https://t.me/ASupersharij/17902
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после многомесячных боев и заявил, что город обязательно восстано-
вят

Врио главы ДНР Денис Пушилин показал кадры из Артемовска (Бах-
мута) по итогам своей поездки. На кадрах видно, что в городе практи-
чески не осталось целых домов, а здание администрации и вовсе раз-
рушено полностью украинскими боевиками.

Такая картина очень напоминает Мариуполь сразу после освобо-
ждения, который серьезно пострадал от действий ВСУ. При этом там 
кипит работа по восстановлению, и уже сейчас создается план по ре-
конструкции Бахмута, а людям, которые остались в городе, готовы при-
везти необходимую гуманитарную помощь.

Кроме того, врио главы ДНР также наградил лучших бойцов ЧВК 
«Вагнер», проявившим настоящее мужество в многомесячном штур-
ме Бахмута, который ВСУ превратили в настоящую крепость. Бои там 
велись за каждый дом, но несмотря на все сложности, «оркестр» дви-
гается вперед.

Kotsnews
Что-то новенькое из сводки Минобороны:
«На Донецком направлении основные усилия в боевых действиях 

были сосредоточены в районе города Артемовск. Штурмовые отряды 
«Вагнер» продолжали бои по овладению кварталами в центральной 
части Артемовска и вытеснению противника к западным окраинам на-
селенного пункта. На флангах действия штурмовых отрядов поддер-
живают подразделения Воздушно-десантных войск».

Осведомительное Агентство
Конфликт Вагнера и Министерства Обороны, судя по последним со-

бытиям, либо полностью урегулирован, либо сведен к минимуму. 
Сначала Евгений Пригожин публично признал, что подразделения 

МО РФ обеспечили Вагнеру защиту флангов при штурме Бахмута, о ко-
торой он ранее публично просил. А затем, впервые за все время СВО, 
Конашенков в своем официальном брифинге прямо упомянул подраз-
деления ЧВК «Вагнер», больше не именуя их безымянными «штурмо-
выми отрядами». 

Это прекрасная новость о прекращении внутреннего конфликта в 
Русской Армии перед анонсированным наступлением украинских тер-
рористов еще больше вселяет уверенность в нашей победе.

Логика Маркова
В российском руководстве идут споры. Например, о допустимости 

критики Минобороны России. Сейчас суд будет судить врача, участни-
ка СВО Юрия Евича, за дискредитацию армии России. За то, что он в 
своей вполне патриотической лекции на Сахалине критиковал воен-
ное руководство России.

А полпред Президента России в Дальневосточном федеральном 
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округе Юрий Трутнев заявил, что в этом случае он сам заплатит штраф 
за Евича.

По этому случаю мы можем видеть, что в высшем политическом ру-
ководстве России очень многие согласны с очень жесткой критикой 
Минобороны и Генштаба. Хотя сами молчат.

МАРДАН
ФСБ задержала по подозрению в госизмене жителя Хабаровска, со-

общает ТАСС. 
По версии спецслужбы, задержанный переводил деньги Вооружен-

ным силам Украины.
Закон, как известно, обратной силы не имеет. Так что у этого персо-

нажа есть все шансы стать первым, кто получит пожизненное.

Сладков+
Фраза дня 
(о планах ВСУ):
«Я бы хотел, чтоб они пошли в наступление. Я бы очень хотел. Про-

рвут оборону? А заводить в брешь кого будут? Некого заводить».
Командир ОБТФ «Каскад» ДНР Алексей Дикий, генерал-полковник 

полиции России.

Рамзай
Чем ближе день «D» - обещанного Западу украинского «контрна-

ступа», в который ВСУ уже просто пинками гонят кураторы из Вашинг-
тона, тем сильнее в действиях украинского командования просматри-
вается робость и неуверенность.

GREY ZONE
«Крым подготовился к любому развитию событий в рамках спецо-

перации» — заявил глава республики Крым Сергей Аксёнов

Димитриев
По части будущих событий на фронте есть разные прогнозы, но их 

можно свести к таким: 
- Украина наступает, ВСУ доходят до Крыма, после чего стороны са-

дятся за стол переговоров. 
- Украина наступает, ВСУ несут катастрофические потери, после чего 

стороны садятся за стол переговоров. 
- Украина не наступает, ВСУ имитируют потери, после чего стороны 

садятся за стол переговоров. 
- Украина наступает, но совсем не так, как от нее ожидают. ВСУ до-

стигают локальных успехов. Стороны садятся за стол переговоров. 
Стол переговоров можно заменить на заморозку, но практически 

все серьезные спикеры намекают на снижение интенсивности боевых 

https://t.me/mardanaka/13925
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https://t.me/russ_orientalist/14066
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действий. С Мелитопольской и Генической областями только не знают, 
что в прогнозах делать. А в целом понятно. Все эти сливы, опять же, 
вероятно часть завершающей кампании. Видимо, глобальные игроки 
готовятся к событиям намного более значимым, чем боевые действия 
на Донбассе. 

На Украине переговорами будут недовольны, но спрашивать ни Зе-
ленского, ни граждан не будут. В России вслед за деэскалацией на 
фронте будет происходить понижение градуса во внутренней жизни. 
Ебанутым я бы рекомендовал сбавлять обороты и готовиться к новым 
войнам.

Политджойстик/Politjoystic
Украинское наступление смещается на лето? Всё как по нотам. Взя-

ли деньги, взяли оружие, пообещали наступать, нашли повод не на-
ступать, сместили дату. Зачем? Чтобы начать всё с начала - опять до-
ить Запад. 

…
Амеры и ЕС недооценивают способность украинской элиты делать 

деньги за чужой счет. Сначала они обогащались за счет активов, до-
ставшихся после распада СССР. Теперь за счет войны и товарно - де-
нежного потока от Запада. 

…
Зачем им наступление, которое можно проиграть? 
…
Поговорите с жителями Вены. Они были ошарашены количеством 

Бентли и Феррари у своих школ в первый день нового учебного года. 
Это украинские «беженцы» привезли детей в школу.

ЖИВОВ Z
Сегодня обсуждали ракетные удары по Украине, которые должны 

были отправить Киев в каменный век. Но что-то пошло не так, и Укра-
ина снова экспортирует электричество.

Кроме очень сомнительного морального удовлетворения, сложно 
объяснить, чего ради мы потратили десятки миллиардов рублей в ра-
кетном эквиваленте на эти удары.

Объяснять нам тоже никто ничего не собирается. Спасибо, мы сами 
умные и понимаем, что кто-то в Кремле решил, что без электричества 
Украина сдастся и приползёт просить прощения побитой собакой.

Не раз уже отмечал, что отношения России и Украины подобны от-
ношениям мужа и жены после жёсткого развода. Логика «побитой со-
баки» явно оттуда.

Вместо того, чтобы решать политические вопросы военными спо-
собами, мы упорно пытается решать военные вопросы политически-
ми методами. С всем известным результатом.

Политического и экономического дефолта украинской государствен-
ности так и не случилось, а ракетные запасы за последние лет 10 ис-

https://t.me/politjoystic/31853
https://t.me/zhivoff/8818
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трачены зря.
Много раз говорил, и повторюсь, что логику ракетных атак надо увя-

зать с общей логикой военной кампании. Тогда будет результат. Да-
веча начали бить по отдельным мостам, уже что-то. Хотя можно это 
было сделать пару месяцев назад и до предела осложнить логистику 
противника.

Впредь придётся отказаться даже от самой мысли, что Киев мож-
но к чему-то принудить, и как-то договорится с ним. У этого конфликта 
есть только военное решение.

Умный еврей при губернаторе
Некоторое время назад посмотрел очередной фильм из серии «О 

чем говорят мужчины» и с тех пор думаю, что и этому, и многим дру-
гим неплохим фильмам «ни о чем, про хороших людей» хорошо бы 
дать подзаголовок: «Однажды до войны».

Потому что мы и сами еще не до конца поняли, до какой степе-
ни война изменила наше поколение. Придав нашей жизни настоящий 
смысл. Смысл, которого мы искали - но который все никак не находил-
ся. Об этом же и говорят мужчины в этих фильмах: что раз настоящего 
смысла нет, давай еще по одной.

Наше поколение было обучено жизни, в которой не предполага-
лось большой войны. Великая Отечественная закончилась за 30 лет 
до нашего появления на свет, плюс-минус лет десять. Дальше ценно-
стью был мир. Ход жизни все время приводил к локальным войнам, 
но всем было понятно, что масштаб и значение этих войн не сравни-
мы с той, которая закончилась до нас, когда деды были молодыми. Ни 
Афган, ни даже войны «на постсоветском пространстве». Даже траге-
дия Сербии.  Даже Чечня, при всей огромности влияния на все проис-
ходившее в стране, этого ощущения «мы живем в мирное время» не 
рассеивали. Войны воспринимались как нарушение порядка. Не ме-
нее, но и не более того. 

А теперь... Теперь главными действующими лицами войны являют-
ся люди примерно моего возраста. От 40 до 60. Война зрелых пожив-
ших мужиков и их семей. На фронте и в тылу, в волонтерстве и в про-
паганде, на заводах и в школах - везде. Теперь выяснилось, что «затем 
нас родили на свет». Смысл жизни поколения - был именно в этом. 

Пафосно рассуждая - в том, чтобы остановить зло и обеспечить жизнь 
Российской империи на много поколений вперед. Или просто в том, 
чтобы сохранить возможность жизни и развития, которые силятся от-
нять у нас якобы свободный запад.

Под лед
Украинские спецслужбы и их западные кураторы развернули агрес-

сивную идеологическую и вербовочную обработку граждан России, 
прежде всего, молодежи, заявил глава ФСБ Бортников.

А знаете, как этому противодействовать? Нормальной репрезен-
тацией Русского мира. С имперским шиком и агрессивной эстетикой. 

https://t.me/governorsjew/6866
https://t.me/podled/8485
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Пропагандой юности, красоты и высокого стиля.
Если совсем грубо, то Русский мир должен быть в первую очередь 

для тех, у кого стоит хуй. И тогда желающих жечь военкоматы будет 
гораздо меньше.

А вот если вы обмажете Русский мир бабками, кузьмичами, крас-
ными флагами и обклеете фанерой из рейхстагов, то кому вообще это 
будет нужно?

Только чемодан, аэропорт, Ереван. Счастья и здоровья, я на такое 
не подписывался.

Под лед
Подледники все шлют в личку отрезанную голову какого-то всуш-

ника и желают спокойной ночи.
А вы правда думаете, что я всегда перед сном снафф-видео смо-

трю? Ну спасибо за заботу
Отдельно мне нравятся просьбы прокомментировать или даже оце-

нить отрезание головы.
Простите, но «Под лед» все-таки не мясокомбинат. Боюсь, что тут 

мы некомпетентны.

ДШРГ Русич
Вы удивитесь сколько таких видео будет постепенно всплывать :)

Анатолий Шарий
По моей информации - это видео реальное и на нем убивают пле-

ненного украинского солдата. Кроме того, что самое ужасное - это не 
единичный случай.

Ни о каких постановках речи тут не идет. Это реальное видео с гад-
жета реального «героя».

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Расчеловечивание хохла – это, кажется, уже совершенно доказан-

ный факт. Вместе с ними расчеловечивается и весь этот мир.
Вот поэтому никакой Украины быть не должно. Украина – это унич-

тожение мира, каким мы его знаем. Мира, где человек уважает свое-
го врага, где немыслимо отрезать живому человеку голову (а есть ви-
део), где невозможно вообразить, чтоб в Великий Вторник избивали 
до полусмерти епископа.

Украина – не страна. Это опухоль на теле планеты. Опухоль, которая 
разрастается и поглотит весь мир, если ее не вырезать.

Анатолий Шарий
Это комментирует отрезание головы.
Это тот самый Красовский, что топить украинских детей предлагал. 

Что обстрелам радовался.

https://t.me/podled/8504
https://t.me/dshrg2/789
https://t.me/ASupersharij/17944
https://t.me/krasovkin/11160
https://t.me/ASupersharij/17949
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Мне все с ними понятно. И понятно стало часов в 5 утра 24 февраля 
2022 года.

Анатолий Шарий
Следующий день у ублюдков будет посвящен расчеловечению уби-

того солдата. Раскажут, что он из Кракена, Азова, что перед этим изна-
силовал кого-то и так далее. Забегали тараканы

Vладислав Угольный
Так он уже расчеловечен т.к. хохол-комбатант. Дальше некуда, Толя, 

дальше уже некуда.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Да угомонись ты Толик. Никто не забегал. Всем похуй. 
Иди лучше своих хохлов повоспитывай.

Станислав Варг
Ебашь хохлов артой. Все одинаковые 
Шарий – это тот вражеский журналист, который вызывает у меня 

одни лишь негативные эмоции. Типичный амбициозный хохол, игра-
ющий на эмоциях. Па-ху-ю мобилизованный, азовец, кракеновец или 
ещё какой-то хитрый всушник, косящий под повара. Типичная подме-
на понятий. Анатолий, вы ВСЕ –  ОДИНАКОВЫЕ ВРАГИ!

Однако его выпад в сторону воинов РФ, которые малость потрепа-
ли чертового мертвого воинствующего хохла, несостоятельны.

Как военнослужащий могу сказать, что вообще по хуй и враг дол-
жен бояться. Плевать на врага. Его родня обязана знать, что домой он 
больше не вернётся. Каждый украинец долбоеб, поддерживающий 
украину, обязан зарубить себе на носу, что вперёд лишь смерть, ад и 
вечные муки.

Как политик и офицер на какой-никакой (кто-то скажет серьёзной) 
должности, могу с уверенностью сказать, что военнослужащих за это 
накажут. Не могу сказать к счастью или нет. Однако факт. За всю хуй-
ню ебут так, что я даже не удивлюсь если, совершившие подобное, 
уже находятся на самых передовых линиях. Так поступать запрещено.

Как отстранённый зритель скажу, что у нас должно быть боеком-
плекта на артиллерию достаточно для того чтобы у защитников этого 
пока ещё государства, именуемого украиной, смог выработаться реф-
лекс на блядотские украинские песни, а также мерзопакостный гимн. 
Их мы будем целенаправленно включать перед каждым обстрелом. 

Всё просто. Любой, поддерживающий вражеский строй, должен 
уяснить одну истину – он скоро умрёт в муках, корчась от боли и умо-
ляя застрелить его, заползших на очередную освобожденную терри-
торию, русских.

Врагам – смерть!
России – слава!

https://t.me/ASupersharij/17951
https://t.me/zola_of_renovation/4787
https://t.me/notes_veterans/8909
https://t.me/st_varg/2523
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Русским воинам – уважение!

Олег Царёв
Отрезать голову пленному -  это преступление. Снимать это на ка-

меру - это идиотизм. А к тем, кто выкладывает все это в сеть, я вооб-
ще определения не могу подобрать. 

Знаю только, что если за это не наказывать по закону, то государ-
ства не будет.

Само видео выкладывать не буду.

Бульба престолов
Парадоксально, но жестокость к пленным рациональна только в 

том случае, если воюешь с полным военным превосходством, и твоих 
пленных противник не берёт, либо берёт ничтожно мало и не может 
их удержать.

Когда противник воюет с тобой на равных, а то и превосходит тебя, 
жестокость к пленным это кинутый в небо бумеранг.

Если ты завтракаешь в Одессе, обедаешь в Киеве и ужинаешь во 
Львове, то кампания короткая, всякое бывает. За твоей спиной силь-
ное государство, ничего не будет. А когда противник собирает танко-
вые корпуса и артиллерийские дивизии, готовится к перерезанию су-
хопутного коридора, сворачиванию линии Тувино, заходу на матери-
ковые области и Крым, то любая казнь пленного обернётся казнью 
ещё большего числа твоих.

Я сейчас не в категориях морали рассуждаю, а в категориях соотно-
шения сил. Запугивать и жестить можно (не значит нужно), когда мо-
жешь и хочешь идти до конца, и быстро. Когда ты еле воюешь, то же-
стокость это самоубийство.

Я сам призывал вообще не брать пленных и всех утилизировать, 
когда думал, что кампания застопорилась, а РФ потерпела начальные 
поражения из-за мирного настроя при zаходе, но вообще это страна, 
она не безнадёжна, у неё есть потенциал, в ней есть силы, которые 
хотят победить, и ей нужно собраться и идти до конца. Тогда понятно, 
шок и трепет. Даже при таком «спасении кампании» трупов было бы 
меньше, чем в итоге есть сейчас, с обеих сторон.

ЖИВОВ Z
Глава ВТБ Андрей Костин предложил начать приватизацию госиму-

щества, чтобы перезапустить рыночную экономику, и привлечь 70 трлн 
рублей. Его суждение здесь.

Есть последовательные сторонники приватизации, есть последова-
тельные сторонники госкапитализма или полного огосударствления 
экономики. 

Я не отношусь ни к первым, ни ко вторым. Я сторонник сильной Рос-
сии. Экономическая модель - прикладной инструмент в деле станов-
ления здоровой, сильной и богатой державы.

https://t.me/olegtsarov/5992
https://t.me/bulbe_de_trones/5068
https://t.me/zhivoff/8820
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Больше чем уверен, что львиная доля успеха не в модели, а в тех, 
кто ее реализует. Если это высоконравственные компетентные люди, 
они смогут сделать работающую модель из любого подручного мате-
риала, и напротив, если дело делают ушлые мерзавцы, им не помогут 
даже самые совершенные модели, законы и инструменты.

Очевидным примером может послужить армия. В тех полках и бри-
гадах, где командуют нравственные умные одержимые чувством дол-
га офицеры, ситуация со снабжением, дисциплиной и боевыми успе-
хами всегда значительно лучше, чем в тех, где царствуют карьеристы, 
дельцы и приживалы. Система одна, результаты разные.

Мы уже проходили через приватизацию в 90-х и нулевых. Резуль-
тат: деиндустриализация, депопуляция, потеря научного и промыш-
ленного суверенитета.

Мы уже проходили через госкапитализм в 10-х. Результат: застой, 
очковтирательство, бесполезные траты триллионов рублей, разжирев-
шая бюрократия, которая не несёт никакой ответственности, и срыв 
перевооружения армии.

Проблемы со снарядами в Российской армии взялись не с пустого 
места (проблему признал Путин), а во многом после того, как группу 
оружейных заводов передали в частные руки, и эти руки начали «оп-
тимизировать» все, что не приносило им быстрой прибыли. 

Нам пытаются внушить, что вопрос эффективности нашей экономи-
ческой модели, это вопрос формы собственности, или чего-то ещё.

Они лгут. Вопрос эффективности нашей экономики и развития про-
мышленности, это вопрос моральный и этический. Вопрос идентич-
ности и самосознания правящего класса.

А все разговоры о приватизации чаще всего ведутся в интересах вы-
годоприобретателей- коммерсантов, рассчитывающих заработать на 
гособоронзаказе и других жирных котлетах из государственных денег.

Как патриот и политолог, я отчётливо вижу, в том числе по коэффи-
циенту Джинни (в 2021 году расслоение в России приблизилось к зна-
чениям 1917 года), что в нашей стране установилась чудовищная эко-
номическая несправедливость между классом собственников и все-
ми остальными. У нас слишком большими деньгами владеет слиш-
ком мало людей, а их нравственный облик оставляет желать лучшего. 

Запрос на социально-экономическую справедливость является клю-
чевым запросом общества. А теперь он скреплён кровью наших пав-
ших воинов.

Потому, единственно верными в экономике будут те решения, ко-
торые снизят социальное трение, уменьшат разрыв между управляю-
щими и управляемыми, позволят промышленности восстановиться в 
предельно короткие сроки. 

Не уверен, что это приватизация.

Маргарита Симоньян
Следующим президентом Америки будет не апачи, не индеец, а (в 

разрезе двух-трех циклов), безусловно, трансгендер. Они его найдут, 

https://t.me/margaritasimonyan/12851
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вот увидите. А еще лучше, если он будет одноногий.

Книга Носовича
С утра пришлось отвечать на вопросы СМИ (Комсомольская правда 

- Калининград) о «планах НАТО по захвату Калининградской области 
уже этим летом». Соответствующие планы озвучил какой-то депутат 
Госдумы на каком-то федеральном ток-шоу. Мол, вступление Финлян-
дии в НАТО, утечка документов Пентагона и учения Defender-2023 на 
Балтике нужны Западу, чтобы ответить на провал украинского контр-
наступа захватом Калининграда.

Я считаю, что таких депутатов смело можно причислять к внештат-
ным сотрудникам украинского ЦИПСО. Потому что они ради каких-то 
своих целей успешно выполняют его ключевую задачу: усиливать тре-
вожность и сеять панику в российском обществе. А в Калининградской 
обоасти, учитывая ее размеры, окруженность НАТО, закрытость и изо-
лированность, панику вызвать очень легко.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Польша активно готовиться к захвату территорий западной Украи-

ны и войне с РФ. 
Строятся новые ангары, склады и полигоны для поступающей аме-

риканской техники. «Тысячи единиц в течении месяца прибудут в Поль-
шу», - подчеркивает премьер-министр Польши Моравецкий. 

Все только начинается и нам как никогда нужно единство!!!

Сергей Миронов
США приступили к новому этапу проекта «анти-Россия» – созданию 

новой Речи Посполитой за счет присоединения Украины к Польше.
Недавние заявления Зеленского о том, что у Польши и Украины в 

будущем не будет никаких границ, – отражение радужных фантазий 
сразу нескольких игроков из лагеря противников России. Для киевско-
го режима это долгожданная мечта спастись, встав под защиту если не 
всего блока НАТО, то хотя бы отдельной его страны. Разумеется, ради 
этого они готовы отдать то немногое, что еще осталось на Украине, 
включая территории.

Для Польши объединение – это «многовековая мечта и крупный 
политический проект». 

Восстановление Речи Посполитой, или Великой Польши от моря до 
моря, – это навязчивая идея польских националистов, и сегодня в лице 
слабого и подконтрольного Западу правительства Зеленского они ви-
дят уникальную возможность ее реализовать. Некоторые даже гото-
вы и уже воюют за это в Донбассе. Остальные надеются, что в случае 
ответного удара России НАТО их защитит.

Этим мечтам не суждено сбыться, как и мечтам бандеровцев. Оче-
видно, что никакое НАТО втягиваться в прямой конфликт с Россией не 
будет – ни США, ни остальные лидеры этого блока к этому не готовы, 
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иначе давно бы пошли на обострение. Им выгоднее использовать для 
этого украинцев и поляков, но, так сказать, в личном качестве, без обя-
зательств со стороны Североатлантического альянса. В этом и заклю-
чается смысл проекта новой Речи Посполитой, который ввиду неиз-
бежного краха киевского режима начали США для борьбы с Россией.

Судьба у этого начинания будет такая же, как и у всех предыдущих, 
– они окажутся на свалке истории, а победа будет за нами!

Что-то знаю / Павел Данилин
Фашисты - такие смешные в своих обиженках...
Посла Чада высылают из Германии в ответ на высылку посла Герма-

нии  из Чада. Немцы, конечно, поразительные дебилоиды. Посол их-
невский там бегал и рассказывал, какой Нждамена нехороший глава 
государства. Нджамена в ответ показал на дверь фашисту. После чего 
Шольц и Бербок начали строить из себя гордых политиков (три раза 
хаха), которые обладают честью (пять раз хаха) и достоинством (гоме-
рический хохот). Ливерная колбаса Шольц и патентованная дура Ан-
налена, глотающие не только от США, но даже от Украины такие уни-
жения и оскорбления, что не в сказке сказать, решили возмутиться на 
действия республики Чад. 

Ну, как и было сказано, фашисты и расисты, понятно же.
Негры им не нравятся.
От белых готовы любой БДСМ терпеть, а тут...

Юрий Баранчик
В США заговорили о вводе войск в Мексику
Среди высокопоставленных членов Республиканской партии США 

растет популярность идеи о вводе войск в Мексику в ответ на неспо-
собность страны справиться с наркотрафиком, утверждает Politico. 
Конгрессмены-республиканцы Дэн Креншоу и Майк Вальц уже пред-
ложили законопроект, который требовал разрешение на использова-
ние военной силы, чтобы «перевести нас в войну с картелями». 

Сенатор-республиканец Том Коттон заявил, что готов одобрить вве-
дение американских войск в Мексику для борьбы с наркокартелями 
даже без разрешения соседнего государства, а группа конгрессменов 
от обеих палат предложила признать некоторые картели в качестве 
террористических организаций.

Очень напоминает Афганистан, где США возглавили мировую тор-
говлю героином. Теперь, видимо, горят желанием возглавить произ-
водство наркотиков в Мексике.

Николай Стариков
Что касается так называемых «утечек» якобы секретных докумен-

тов Пентагона, хочется сказать следующее.
1. Этих документов никто не видел, но все их обсуждают. 
2. Сама игра, сама постановка вопроса очень напоминает попытку 
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дезинформации. Напоминает такую, знаете, радиоигру времён Вели-
кой Отечественной войны.

3. Целью подобной игры помимо дезинформации может быть ещё 
несколько. Например, «подстелить соломку» для американской репу-
тации в случае провала украинского контрнаступления.

Логика Маркова
Продолжается информационная кампания в антироссийских СМИ 

по обсуждению утечки документов американской разведки о подго-
товке ВСУ к наступлению, с акцентом на то, что ВСУ слабо готовы к 
наступлению. Это подтверждает оценки, что эти публикации данных 
американской разведки организованы самой американской развед-
кой и это часть кампании дезинформации Генштаба России, с целью 
создать у Генштаба России впечатление о якобы слабости ВСУ. С целью 
сделать удар ВСУ внезапно сильным.

Юрий Баранчик
Постоянное подчеркивание США бесконечной важности «слитых» 

в Сеть документов лишь усиливает ощущение их вторичности. 
<...>
Многие сателлиты США, от Болгарии до Израиля и Южной Кореи 

уже высказались в том ключе, что информация в лучшем случае ча-
стично совпадает с реальностью. Что характерно, по сообщениям тех 
же американских СМИ, «в основном материалы подтверждают то, что 
союзники уже знают». И если так, то почему столько заявлений о су-
персекретности утечки?

Разумеется, заявления Запада тоже могут быть дымовой завесой. 
Но по сути – в слитых документах нет ничего, что не было бы известно 
разведкам мира. Основным потребителем утечки стали средства мас-
совой информации.

Кто бы ни стоял за этой утечкой, можно утверждать, что она вряд ли 
повлияет на планы кого-либо из серьёзных людей.

Друид
Помимо вторичности утечки из Пентагона, на которую указывает 

Юрий Баранчик, ощущается и практическое отсутствие в этой утечке 
дискредитирующих Штаты материалов. В случае, если бы информа-
ция была неудобна или неприятна для администрации Джо Байде-
на, она замалчивалась или принижалась в подконтрольных демпар-
тии СМИ.

Сейчас же, наоборот, США будто бы демонстрируют свой функци-
онал в качестве мирового жандарма. Мол, мы не только подрываем 
«Северные потоки» и переступаем российские красные линии, но и 
следим за всеми сторонами нынешнего геополитического конфлик-
та. А реакция Белого дома на утечку не более, чем игра на публику. В 
реальности, спецслужбы и военные ведомства многих стран знают о 
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возможностях и методах работы друг друга, и для них ценность ны-
нешней утечки близится к нулю.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Гей-парад с лозунгами «Нет войне!» заблокировал завод «Рейнме-

тал», изготовляющий военную технику для украины. 
Подмога пришла, откуда не ждали

АДЕКВАТ Z
Примерно с начала месяца на Западе вышла довольно-таки уйма 

статей про разные аспекты одного и того же: хреновое состояние и 
еще худшие перспективы укроармии, недостаточность ее обеспече-
ния хозяевами прямо сейчас и еще более непонятные виды на буду-
щее, сомнительность надежд на успех их наступления и на перемогу 
в целом, и многое прочее в том же духе. Информационная кампания 
налицо: случайными такие совпадения не бывают. На какую-то целе-
вую аудиторию что-то стремятся втереть.

У нас довольно популярна точка зрения, что цель информкампании 
- дезинформировать нас всех: власть, командование, войска и обще-
ство. Отвлечь, усыпить, расслабить, а потом по расслабленному по-
прут наступать, и эта дезинформация станет чуть ли не фатальной.

С этим видением согласиться не могу. Армия не вникает в детали 
чужих информкампаний, а воюет. Общество в эти детали может вни-
кать, но боевые действия ведет не оно. А командование и власть если 
и формируют представление о состоянии и потенциале противника по 
его открытым публикациям, тем более серийным, то в самую-самую 
последнюю очередь. И противник обязан понимать все это не хуже 
нас.

Но если целевая аудитория - не мы, значит, это общественное мне-
ние самого Запада, третьего тут не дано. И готовят его к одному из 
двух базовых сценариев, середины между которыми тоже не видно.

Или к тому, что с мечтами о перемоге на поле боя пора начинать 
прощаться, а вместо этого думать о перспективах мира отнюдь не с 
позиции силы - и всем безбрежным следствиям из такого исхода. Или 
к тому, что перемога на поле боя руками укров недостижима - и поэ-
тому достигать ее придется путем резкой эскалации и прямого непо-
средственного вовлечения, потому что поражение будет равнозначно 
геополитической катастрофе.

Какое из объяснений окажется верным, из сегодняшнего дня не раз-
глядеть. Но места для еще одного объяснения я не вижу.

Сергей Миронов
Создатели американских биолабораторий планировали сократить 

численность российского населения.
Парламентская комиссия провела фундаментальную работу, мас-

штабное расследование, в ходе которого выяснилось, что на террито-
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рии Украины при содействии и финансировании США было создано 
более 50 лабораторий. Там проводилась не только разработка биоло-
гического оружия, но и секретные эксперименты над людьми. И кто 
же выступил в качестве «подопытных кроликов»? Граждане Украины.

Комиссия изучила показания очевидцев, которые участвовали в раз-
работках и экспериментах. Все они проводились с соблюдением стро-
жайшей секретности, однако со временем тайное стало явным. Те-
перь мы понимаем, почему на украинской территории время от вре-
мени фиксировалось возникновение необычных заболеваний.

Это полная дикость, цинизм и наплевательское отношение к пра-
вам человека, о которых вроде бы так пекутся на Западе! Деятельность 
биолабораторий нарушала Конвенцию о запрещении биологического 
и токсинного оружия. Это нацисты в первой половине 20-го столетия 
проводили схожие опыты и эксперименты над людьми. Потом этому 
была дана хорошо известная однозначная оценка Нюрнбергского три-
бунала, но на дворе XXI век, и американские «специалисты» продол-
жают дело нацистской Германии на территории Украины.

Для меня очевидно, что биолаборатории создавались с одной-е-
динственной целью: разрушить суверенитет и овладеть чужими тер-
риториями. В данном случае речь идёт не только об украинских, но и 
о российских территориях, а для этого при помощи искусственно соз-
данных болезней и эпидемий создатели лабораторий намеревались 
сократить численность населения.

Аналогичная проблема актуальна и для других стран. Хорошо из-
вестно о существовании по всему миру нескольких сотен аналогич-
ных американских биолабораторий, и это повод серьёзно задуматься 
парламентариям и лидерам других стран.

Старая площадь
Виктория Нуланд и её коллеги должны явиться в Россию и дать по-

казания по военным биолабораториям США

Логика Маркова
Гордимся философией! «Сократ», под этим позывным студент фи-

лософ из МГУ воюет за родину и правду и за мировой гуманизм под 
Угледаром против самой античеловечной силы современной Европы 
- марионеточного украинского фашизма.

Парень был студентом на философском факультете и взял академи-
ческий отпуск и пошёл защищать право человечества на философию.

Все философы мира должны взять шефство над этим «Сократом « 
и после войны приглашать его на все философские факультеты мира.

Байки из Спасской Башни
Наступление, которого мы ждём не дождёмся, уже началось. Дву-

мя небольшими взрывами на нефтепроводе «Северный поток» Евро-
пу отключили от громадного континента Евразия.
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Крючковатой подписью на санкционных листках из России в одно-
часье ушли современные западные технологии, западные заводы и 
фирмы, уехали специалисты, и Россия осталась голой, обезоружен-
ной, хлюпая избыточной нефтью и пузырясь избыточным газом.

Упряжка европейских коней вновь натянула постромки, Америка 
хлещет кнутом эту покорную квадригу. 

Получив страшный пинок от Европы, Россия стремится прильнуть к 
Китаю, а тот не торопится открывать ей свои сверхсекретные лабора-
тории и склады с боеприпасами и техникой. 

Россия сотрясается между Востоком и Западом. Мучительно, среди 
крови и слёз, в который раз нащупывает своё место в мироздании. 

В России после 1991 года правили западники. Они были в правитель-
стве, в крупном бизнесе, в идеологии, во внешней политике и культу-
ре. Они создавали касту правителей, в которой власть по наследству 
передавалась потомкам, и Россия превратилась в огромный этногра-
фический заповедник, изрезанный трубопроводами, с театрами, где 
режиссёры-западники ставили пьесы про проститутку Татьяну Ларину 
и сутенёра Андрея Болконского. 

Эта Россия разлетается вдребезги. Гайдар, похожий на пузырь, что 
разросся между трёх океанов, теперь лопнул. Ельцинская Россия есть 
лопнувший пузырь. 

Что теперь делать измученному, измождённому русскому народу? 
Этому народу предстоит выжить и победить. Россия проходит сквозь 
грозный и страшный период своего возрождения. 

Самая едкая и мерзкая часть банкиров-западников дарит деньги 
воюющей украинской армии, чтобы та крошила своих русских сопле-
менников. 

Крикливое, истероидное племя интеллигентов-западников умча-
лось на мётлах из России, в Израиле или Прибалтике собирает на Лы-
сой горе своё «правительство в изгнании», посылая в Россию магиче-
ские удары ненависти. 

Множество притаившихся, оставшихся в России западников сабо-
тирует русское возрождение в промышленности, в журналистике и 
культуре. 

Это порождает уродливые, необъяснимые казусы, когда русофо-
бы-эстрадники вдруг получают концертные сцены в России. Когда лю-
тых ненавистников Родины начинают здесь чествовать в дни их юби-
леев. Когда олигархи новой волны вновь начинают сгребать русские 
деньги, размещая их в китайских и арабских банках, скупая жильё в 
Дубае, создавая русские поселения миллиардеров, как они ещё не-
давно создавали в предместьях Лондона.

Это драма. Это наступление. Это война. Это война до победного на-
чала. Русскому народу предстоит выиграть эту войну. 

Предстоит создать новую победоносную армию с генералами, спо-
собными вести войну в катакомбах «Азовстали», в космосе и в миро-
вом океане. Предстоит создать промышленность и науку, способные 
насытить космос русскими разведывательными сателлитами. 
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А также создать искусственный интеллект под кодовым названием 
«Суворов. Кутузов. Жуков», способный управлять всей машинерией 
войны - от ядерных шахт в районе Урала до малого окопа под Авдеев-
кой.

Предстоит создать культуру Русской Победы, в которой появятся Ве-
рещагины, Толстые, Гумилёвы, Шолоховы, Бондаревы, идущие в бой 
вместе со своими войсками. 

Александр Проханов, писатель
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ПОЛИТИЧЕСКИЕ ТРЕНДЫ ПЕРВОГО ГОДА СВО
 
Александр Дугин

Анализ политических трансформаций внутри России за период ве-
дения СВО определился вполне ясно. После начальных колебаний – 
наступаем/отступаем – причем как в самих боевых действиях, так и 
во внутренней политике наметилась устойчивая и легко верифициру-
емая тенденция. Связь ведения военной кампании на Украине и на 
новых российских территориях с внутриполитическими процессами в 
самой России налицо. Едва ли это укладывается в слишком резкую оп-
позицию «верность/предательство», отражающуюся на картине «на-
ступаем/отступаем», но прямая зависимость событий на фронтах от 
градуса и интенсивности патриотизма в государстве и обществе, без-
условно, есть. Собственно о предателях в полном смысле в руковод-
стве РФ говорить надо с большой осторожностью и только в тех случа-
ях, когда нам что-то известно наверняка, а не когда у нас на этот счет 
есть лишь определенные подозрения. В условиях войны такими ярлы-
ками не разбрасываются. Судя по утечке из Пентагона, враг слишком 
хорошо информирован о положении дел в самом армейском руко-
водстве России, чтобы тут все было чисто. Но этим должны занимать-
ся другие структуры, специально для этого предназначенные, то есть 
контрразведка. Будет корректнее, если мы вынесем прямых предате-
лей за скобки – по крайней мере в этом разборе ситуации. Конечно, 
есть кто-то во власти, это прежде всего прямые продолжатели горба-
чевско-ельцинского курса на безусловное сближение с Западом, кто 
хотел бы завершить войну на любых основаниях. Но напрямую они об 
этом говорить не могут, а если открыто начнут что-то предпринимать в 
этом направлении, последствия будут довольно жесткими. Все те, кто 
мыслит ответственно во власти, понимают, что остановить СВО в том 
состоянии, в котором она находится, просто невозможно. По целому 
ряду причин. Запад категорически против ее остановки, а киевский 
нацистский режим воспримет это как нашу капитуляцию. В доверше-
ние всего это будет воспринято обществом как полная дискредитация 
власти, и политическая система просто рухнет. Поэтому хотеть мира в 
таких условиях может только предатель, враг России – народа и госу-
дарства.

Однако процесс патриотизации в обществе идет чрезвычайно мед-
ленно. И снова – так же медленно, как развертывается наше продви-
жение на Запад. Удивительная взаимосвязь: начало СВО – резкий ска-
чок патриотизма, дальше попытки сдать назад  — оттягивание моби-
лизации, потом вообще отступление – тут же пиар-подмена, дальше 
рывок (принятие 4 субъектов в состав России, мобилизация, назначе-
ние Суровикина) и, наконец, стабилизация положения. Так через пе-
риод колебаний, задержек и даже отступлений, мы после года с лиш-
ним ведения СВО вышли на устойчивый вектор – последовательного, 
хотя все еще чрезвычайно медленного, сдерживаемого, патриотизма. 

В ближайшее время России предстоит, видимо, столкнуться с се-
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рьезным испытанием – с контрнаступлением киевского режима в ка-
ком-то одном или сразу в нескольких направлениях. И вполне зако-
номерно, изнутри по патриотической тенденции, вероятно, будет на-
несен симметричный удар в самой России. Когда мы выстоим и от-
разим атаку, процесс патриотизации общества и полноценные миро-
воззренческие и политические реформы будут наращивать обороты 
уже в ином темпе. Скорее всего, аналогично этому ускорится и наше 
собственное наступление на врага. Следовательно, в решающем 2023 
году и будет определяться образ нашего будущего: какой быть России 
на следующем витке ее исторического бытия

Этапы новейшей истории России: от колонии к великой держа-
ве

Российская Федерация возникла в 1991 году на руинах великой дер-
жавы. В первое десятилетие в стране установилось внешнее управле-
ние и начался полный распад. К власти пришли худшие – мародеры, 
предатели, агенты влияния Запада, обобщенно называемые «либера-
лами». Это первый этап новейшей истории РФ.

Путин, придя к власти в  2000 году, затормозил процесс распада, 
стал все больше настаивать на суверенитете. Причем основное ядро 
элиты 90-х он по каким-то соображениям оставил, убрав лишь совер-
шенно одиозных и буйных. 23 года правления Путина до начала СВО 
– второй этап.

После начала СВО начался третий этап: настоящий патриотический 
поворот – от суверенитета государства к суверенитету цивилизации. 
Путин этот курс уже наметил, но в полной мере он пока все еще не за-
работал. Окончательно он вызреет и утвердится после испытания ве-
роятной контратакой киевских нацистов. Тогда же с неизбежностью 
начнется и чистка элит, и их ротация – с фронта будут приходить на-
стоящие герои, которые естественным образом потеснят либераль-
ное коррумпированное ядро.

Курс Путина и объективные факторы: геополитика, общество, 
цивилизация

У многих наблюдателей сложилось впечатление, что и ориентация 
на государственный суверенитет с самого начала правления Путина, и 
обозначенная им после начала СВО ориентация на утверждение само-
бытности русской евразийской цивилизации – это были решения ис-
ключительно самого Путина, Путина как личности. Его решение было 
поддержано обществом, большинством, а элите просто ничего не оста-
валось делать, как следовать за Президентом. Кто-то сбежал, кто-то 
затаился, надеясь пережить катастрофу и вернуться к привычному ал-
горитму, но большинство все же приняло условия и выразило – кто 
громче и яснее, кто глуше и спутаннее – лояльность новому курсу. 

Такая персонификация решения о СВО породила ряд политических 
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установок – и внутри самой России, и вне ее. Если СВО=Путин, то по-
сле Путина все можно будет переиграть. Причем абсолютность власти 
Путина такова, что только он выбирает, когда наступит период «после 
Путина» — у власти он может оставаться «бесконечно», народ, обще-
ство его в этом только поддержат. Но он может и передать власть – 
причем снова кому пожелает. Он полностью и совершенно свободен 
делать все, что сочтет нужным. Такой абсолютный суверенитет вер-
ховного Правителя порождает у врага круг надежд, связанный с эпо-
хой «после Путина», а внутри – среди самих российских элит – также 
подогревает ожидания, в которые каждый вкладывает собственные 
интересы.

Вот здесь и следует внести некоторые коррективы. Да, Путин абсо-
лютно и безгранично свободен по отношению к политической систе-
ме России. Он ни от кого не зависит и сосредоточил в своих руках всю 
полноту власти. Но он не свободен 

• от законов геополитики и в частности, от стратегии Запада, отча-
янно стремящегося сохранить однополярность и лишить Россию ста-
туса полюса многополярного мира, 

• а также от  структуры ожиданий и ценностей широких народных 
масс 

• равно как и от самой цивилизационной логики русской истории. 
Именно поэтому Путин и ведет такую внешнюю политику, которую 

он ведет, симметрично отвечая евразийской геополитикой на давле-
ние геополитического атлантизма (НАТО, коллективного Запада). Это 
первое. Здесь он не обладает полновластием, он отчаянно бьется за 
то, чтобы Россия была лишь одним из полюсов многополярного мира, 
а не новым гегемоном. Но и в этом ей Запад отказывает, что и объяс-
няет консолидацию стран НАТО (за исключением Венгрии и Турции) 
против России в украинской войне. И вот тут уже ничего личного: ге-
ополитика не изобретена Путиным, он возглавил Heartland, ядро ци-
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вилизации Суши, Евразии, и обязан следовать такой логике. Попыт-
ки пойти на поклон атлантизму, что мы видели в 90-е в эпоху Ельци-
на, привели бы только к дальнейшему распад России. Поэтому у рос-
сийского государства, желающего быть субъектом геополитики, а не 
ее объектом,  просто нет иного выхода, кроме как идти на конфронта-
цию с Западом. Путин и так оттягивал ее так долго, как мог, и откры-
то вступил в нее в самый последний момент. Не он принял решение о 
начале СВО, к этому Россию вынудило поведение Запада.

Второе: Путин не свободен от поддержки народа. Он завоевал та-
кую устойчивую позицию во власти именно благодаря тому, что линия 
его правления – по крайней мере в вопросах суверенитета и патрио-
тизма – полностью отвечала главным приоритетам и чаяниям широ-
ких народных масс. Да, народ, хотел бы еще и социальной справедли-
вости, но по сравнению с Ельциным, где не было ни справедливости, 
ни патриотизма, и патриотизма было в целом достаточно. Путин со-
вершенно верно и совершенно рационально рассчитал, что опора на 
широкие массы дает ему безусловную поддержку и развязывает руки 
во внутренней политике. Тогда как ставка на либералов, то есть на го-
родское (прежде всего столичное) западно-ориентированное населе-
ние и на олигархат, сделает его полностью зависимым от конкуриру-
ющих групп, лобби, политических сегментов и,  конце концов, от Запа-
да. Народ же не требует никого конкретного. Но он закономерно по-
ручает Путину вернуть России ее независимость и ее величие. Что Пу-
тин и выполняет.

Третье: Путин правит не в вакууме, а в контексте логики русской 
истории. И она сама подсказывает, что Россия – это самостоятельная 
цивилизации, а не часть западного мира, с чем вначале своего прав-
ления вначале Путин отчасти соглашался. Консервативные мыслители 
царской России от славянофилов и Тютчева до идеологов Серебряного 
века, да и сами большевики всегда – как справа, так и слева, по разным 
соображениям, но неизменно противопоставляли Россию Западу. Кон-
серваторы настаивали на самобытности русской идентичности, боль-
шевики – на противоположности двух непримиримых социально-эко-
номических систем. Стоит только Путину процитировать Достоевско-
го или Ильина, или что-то нейтрально позитивное сказать о Сталине, 
подвергнув при этом Запад резкой критике – вплоть до утверждения, 
что мы имеем дело в его лице с «сатанинской цивилизацией», и он 
предстает закономерным звеном в цепи великих правителей Русско-
го мира. Попытки строить альтернативную – прозападную, либераль-
ную -- политику оборачивается глубокой народной ненавистью – что 
мы видим в отношении общества к Горбачеву и Ельцину.

Путин не зависит от российской элиты, от политических партий, оли-
гархических картелей, общественных движений, институтов и любых 
административных инстанций внутри России. Это все они зависят от 
него. Но от геополитики, народа и цивилизации он точно зависит. И 
вполне соответствует их ожиданиям, их логике и их глубинным струк-
турам.
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После-Путин

С этим учетом горизонт будущего, который можно условно описать 
как «после Путина», приобретает совсем иные черты. Статус Путина – 
как раз в силу соответствия трем важнейшим факторам, причем на ос-
новании реальных шагов, им совершенных и реальных результатов, 
им достигнутых – практически непоколебим. Он настолько резониру-
ет с этими объективными параметрами, что отчасти свободен и от них 
самих. Случай со «справедливостью», которой очевидно не хватает и 
при Путине,  говорит о многом – народ готов закрыть глаза даже на 
это (хотя это его и больно затрагивает), перед лицом других принци-
пиальных сторон правления Путина. Даже и с Западом Путин может 
калибровать накал вражды, так как общество ему доверяет и ему не-
нужно всякий раз доказывать свой патриотизм – в этом уже ни у кого 
никаких сомнений нет. 

А вот «после Путина» — причем при любом преемнике – все будет 
не так. Власти Путина будет достаточно, чтобы на свое место поста-
вить любого. Это все примут. Но дальше фигура этого «после-Путина» 
будет гораздо менее свободна в своих действиях, нежели он сам. 

При этом совершенно невозможно себе представить, что гипоте-
тический преемник – кем бы они ни был раньше – попытается откло-
ниться от геополитического курса, от патриотизма и цивилизационной 
идентичности России. Это Путин еще в какой-то мере свободен даже 
в этом отношении. А преемник будет не свободен совсем. И стоит ему 
хотя бы чуточку ослабить движение в этом направлении, его позиции 
будут немедленно ослаблены, его легитимность зашатается и законо-
мерно рядом резко возвысятся те фигуры и силы, которые будут гото-
вы больше соответствовать историческим вызовам, нежели заколе-
бавшийся преемник. «После-Путину» еще только предстоит доказать, 
что он достойный продолжатель Путина и завоевать легитимность в 
геополитике, патриотизме (на сей раз включая социальную справед-
ливость) и возрождении Русского мира. Путин свои войны выиграл 
или решительно начал. «После-Путину» же это еще только предсто-
ит. Поэтому преемник вынужден будет стать не просто полноценным 
евразийским геополитиком, но решительно и любой ценой выиграть 
войну с коллективным Западом на Украине, причем именно так, что-
бы никто не смог усомниться Победе. Путин еще может теоретически 
где-то остановиться (хотя вряд ли ему это даст Запад), но его преемник 
вообще нигде раньше границы с Польшей остановиться не сможет.

Точно также и в отношении народа. Народ принимает Путина, он его 
уже принял. «После-Путину» придется это принятие еще заслужить. И 
вот тут-то он не сможет не сделать ряд последовательных шагов в сто-
рону социальной справедливости. Влияние крупного капитала, оли-
гархов, да и капитализм в целом, вызывает у россиян глубокое оттор-
жение. Путину это прощается, а преемнику – с какой стати? Не про-
сто патриотизм, а социально ориентированный патриотизм – вот что 
потребуется «после-Путину». И здесь он должен не просто удержи-
вать планку, а только повышать ее. А это значит, будет реформирова-
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на и партийная система и структуры управления государством. Везде 
на первые позиции будут приходить патриоты, и прежде всего люди, 
прошедшие горнило справедливой освободительной – по-настояще-
му  Отечественной – войны. Без полноценной ротации элит «после-Пу-
тина» не обойтись ни при каких обстоятельствах.

И наконец, русская цивилизация. 23 года правления Путина были на-
правлены на усиление России как суверенного государства. При этом 
– особенно на первых порах – Путин допускал, что этот российский су-
веренитет можно отстоять и укрепить в рамках единой западно-евро-
пейской цивилизации – «от Лиссабона до Владивостока». Причем на 
западных цивилизационных условиях – капитализм, либеральная де-
мократия, идеология прав человека, технический прогресс, междуна-
родное разделение труда, цифровизация, верность нормам междуна-
родного права и т.д. Постепенно выяснилось, что это не так, и именно 
после начала СВО в его речах стали звучать слова о русской цивили-
зации и о ее принципиальных ценностных отличиях от современно-
го Запада. Был подписан указ  809 о государственной политике по за-
щите традиционных ценностей, в новой версии концепции внешней 
политики Россия представлена не только как полюс многополярного 
мира, но и как полностью самобытная отдельная от Запада и от Восто-
ка цивилизация. Это и есть Русский мир, и в этой концепции он прямо 
упомянут. 

«После-Путина» не может вернуться даже к формуле суверенно-
го государства, настолько огромный масштаб приобрели сегодня кон-
фликт с коллективным Западом и волна русофобии там. Пути к еди-
ной Европе от Лиссабона до Владивостока – по крайней мере вплоть 
до революционных перемен в самой Европе – отрезаны. Преемник 
Путина будет просто обязан двигаться в этом направлении еще даль-
ше. А значит, потребуется перезагрузка всей культуры под знаменем 
Русского Логоса.

Дальше будет все еще жестче

Из этого можно сделать парадоксальный вывод. Именно пока у вла-
сти в России находится Путин, еще какие-то договоренности с Запа-
дом, замедление патриотических процессов в политике и идеологии, 
остаются возможным. Запад совершенно не осознает, что единствен-
ным, с кем еще возможно выстраивать отношения, это только и ис-
ключительно сам Путин. Маниакальная идея его убрать, ликвидиро-
вать, уничтожить, свидетельствует об утрате чувства реального у кол-
лективного Запада. С «после-Путиным» — вот с кем уже договориться 
будет просто невозможно. У него – кем бы он ни был – не будет на это 
мандата, полномочий. Единственно, что он свободен будет делать, так 
это воевать с Западом вплоть до Победы и не сдерживать, а ускорять 
патриотические реформы – быть может уже не в мягком путинском, а 
в жестком (пригожинском) ключе.

Кого бы Путин ни назначил преемником, а он может назначит во-
обще кого угодно, этот «кто-угодно» должен будет немедленно пере-
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йти не просто на язык патриотизма, а на язык ультра-патриотизма. И 
большого времени для обучения такому языку не будет, скорее всего, 
на это вообще времени не будет. Отсюда вытекает определенная за-
кономерность, скорее всего «после-Путиным» станет тот, то уже осво-
ился в этой новой операционной системе – евразийской геополитики, 
последовательного державного патриотизма (с левым уклоном в эко-
номике) и самобытной русской цивилизации, Русского Логоса.
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ДВЕНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• электронные повестки, а как же,
• День космонавтики, главный праздник человечества,
• Еще про отрезание голов под видеозапись,
• Конец дела Евича

ВЖУХ, оно и муравей
Те, кто говорит, что было бы охуенно, чтобы папа эту ебань, приня-

тую чохом в трех чтениях, не подписал/спустил в унитаз, они очень хо-
рошие, правильные и государственно мыслящие люди. 

НА КАТОРГУ ВАС!
Короче. Если папа это говно не подпишет, то он обязан - подчеркну, 

_обязан_ распустить нахуй эту хохляцкую Думу, а, по хорошему счету, 
всех, проголосовавших «за» - сразу повесить.

Но мы понимаем, что этого не будет. И скорее у нас будэт Володы-
мыр Володымырыч, чем нормальный имперский геноцид мудаков.

Нам пишут из Янины
Таварыщ Шевяков очен верно панымает ситуацыю!  Только очен 

поздно, товарищи. 
Надеюсь, наше творческое Z-сообщество, смакующее сейчас ловлю 

людей в армию укропами найдёт будущим летом слова для объясне-
ния того, чтобы объяснить, что такая же ловля у нас - «это другое». 

Пока что не нашли. Сколько раз задавал вопрос «А ничего что в ЛНР 
и ДНР точно так же год назад ловили людей по мобилизации, лови-
ли всю весну и кидали в бои с винтовками Мосина и без броников не 
какие-то «звери-фашисты», а формальные «свои», просравшие под-
готовку к войне и отправлявшие других этот свой просер оплачивать 
кровью?».

Ищите, дорогие инженеры человеческих душ, ищите. 
Понадобятся вам эти волшебные слова, ох понадобятся. Я все свои 

слова на эту тему сказал.

Vладислав Угольный
У меня тут спрашивают, мол с чего этот закон про военный учёт 

всплыл, часть людей даже немного паникует, мол мобилизация и про-
чая муть на пороге.

Будет ли расширение мобилизации я не знаю. Это зависит от цело-
го ряда условий. Мне лично кажется, что если ВПК будет работать и 
если план американцев о поставке их аналога С-125 (забыл название 
и не могу найти, в общем, массовое но старое ПВО) не сработает, мы 
сможем избежать мобилизации и выехать за счёт контрактников.

Но этот закон - база и он позволит вычистить тонны фекалий из рос-

https://t.me/tarlith/355
https://t.me/wehearfromyanina/1681
https://t.me/zola_of_renovation/4790
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сийских военкоматов.
Знаете, я не фанат электронного государства, оно, признаем, меня 

пугает. Но т.к. люди не совершенны, а времени выращивать совер-
шенных людей у нас нет, игра через цифровизацию является одной из 
наиболее эффективных стратегий.

Принятие этого закона значит лишь одно: цифровики подавили лам-
пасов.

И это - база.

Логика Маркова
Электронная повестка, это рывок России в современный мир. А вы 

думали, что современный мир это только почти не работать и кушать 
на фудкортах еду со всего мира и беконечно сидеть в соцсетях? 

Нет. Современный мир это и всеобщий контроль со стороны госу-
дарства. Некоторые впечатлительные натуры называют это цифровым 
концлагерем. Именно этим путем идут США и Европа. Электронная по-
вестка военкомата - это парадоксальный шаг России ближе к Европе и 
Западу. А получатели электронной путевки вообще встретятся с Запа-
дом и увидят настоящее лицо Запада.

ЯнZен | #ШВО
Законопроект об электронных повестках это СУКА ТО, ЧТО НУЖНО 

БЫЛО ПРИНЯТЬ В ПЕРВЫЕ ЖЕ ГОДЫ ГОСУСЛУГ. 
Наша призывная армия – говно. В принципе у нас большие пробле-

мы с этим институтом. 
Но блять, это настолько логичный шаг для государства, что его НЕ-

ВВЕДЕНИЕ в момент ещë до первой мобилизации – показатель инерт-
ности и трусости. 

А сейчас – уже хоть что-то.

Политген
Цифровизация и мобилизация
Конечно, реформу системы воинского учёта и её цифровизацию сто-

ило провести давно, возможно, удалось бы избежать тех перегибов 
при мобилизации, которые мы наблюдали. С другой стороны, именно 
она позволила выявить очередные слабые стороны Минобороны, на-
пример то, что не во всех военкоматах до сих пор есть компьютеры, а 
где-то пользуются ещё советскими картотеками. Единый реестр воен-
нообязанных позволит решить многие проблемы, связанные с воен-
ной службой и в некоторых моментах, действительно, минимизиро-
вать общение граждан с военкоматом. 

Нужно понимать, что данные меры, как и ужесточение санкций по 
отношению к уклонистам вызваны желанием Минобороны не допу-
стить второй раз осеннего бардака, и благоприятным временем: кто 
сегодня сможет сказать, что будет с СВО и с нами через год-другой, в 
21 веке вся информация о человеке не на бумаге, а в цифре, а армия, 

https://t.me/logikamarkova/5979
https://t.me/rus_jansen/2214
https://t.me/politgen/5229
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вслед за гражданскими сферами должна цифровизироваться быстро 
и жёстко. 

Минусы всей этой истории вполне понятны: несмотря на все уве-
рения чиновников, многие  воспримут поправки как шаг к ещё одной 
волне мобилизации, что перед президентскими выборами не лучшая 
история, учитывая, как сейчас будет раздуваться эта тема вражескими 
информационными ресурсами. Особенно должно быть тревожно за 
женщин-матерей, которые традиционно составляют базовую группу 
поддержки власти.

МАРДАН
Дмитрий Песков об электронных повестках: 
«Когда началась СВО, мы увидели, что местами у нас бардак в во-

енкоматах. Нужно отдавать отчёт в том, что речь идёт о том, что мы 
должны упорядочить систему учёта и призыва. В армии должны слу-
жить призывники по Конституции. Это конституционная обязанность 
граждан. Законопроект призван этот бардак: а) исправить б) сделать 
современным и удобным для граждан».

Дмитрий Сергеевич - человек очень аккуратный в словах. Предста-
вить себе, как он в каком-нибудь 2019 году произносит «у нас в воен-
коматах бардак» - совершенно невозможно. А вот теперь поди ж ты...

BRIEF
Глава комитета Госдумы по обороне Картаполов — о критике закона 

об электронных повестках: я порадовался, я порадовался, какой под-
нялся вой на всех этих оппозиционных и полуоппозиционных ресур-
сах, я порадовался как раздухарилась вся вот эта пропиндосская шу-
шера, это значит, что мы попали в самое яблочко, потому что для них 
было бы очень удобно, чтобы у нас система мобилизационного раз-
вёртывания была на уровне середины прошлого века, не будет этого, 
наша система мобилизационного развёртывания будет самой пере-
довой в мире. А теперь, ребята, догоняйте

Друид
Шлейф обсуждений принятого Госдумой закона об изменении пра-

вил оповещения граждан о явке на мероприятия, связанные с призы-
вом на военную службу, достаточно значителен. Но выводы делать 
явно рано, хотя нужно внимательно слушать военно-политическое ру-
ководство страны. В частности, министр обороны Сергей Шойгу ещё 
в конце декабря прошлого года заявлял, что нужно довести числен-
ность российских вооружённых сил до 1,5 млн человек. Это и будет 
происходить. 

Нынешние меры властей нужно воспринимать как наведение по-
рядка в военкоматах. Не логично, согласитесь, что всякие Собянины 
и Грефы отчитываются о прорывах цифровизации, а вопросы нацио-
нальной безопасности – решаются по-старинке, с помощью папочек и 
пыльных дел на пожелтевшей бумаге. Да и Владимир Путин говорил 

https://t.me/mardanaka/13948
https://t.me/rusbrief/108537
https://t.me/wisedruidd/5594
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о необходимости наведения порядка в учёте военных.
Про новые волны мобилизации сейчас говорить рано. Прежде все-

го потому, что работа с добровольцами и контрактниками не прекра-
щалась и будет идти дальше. Больше всего нервничают сейчас те, кто 
уехал из страны. Они переживают за получение повестки и того, что, 
например, не смогут продать свои квартиры.

Показательные порки на сей счёт не исключены, однако пока госу-
дарство, скорее всего, предпочтёт осторожную политику. Без резких 
колебаний. Но, конечно же, определяющим фактором будет ситуация 
в зоне СВО. Решения, во многом, будут приниматься исходя из ситуа-
ции на театре военных действий. Российское общество это прекрасно 
понимает, поэтому никакой паники сейчас нет.

Другой вопрос – это продвижение в умах молодёжи и подрастаю-
щего поколения чувства долга. Причём не финансового, как перед кре-
дитором или заёмодателем, а военного и морального, перед Родиной 
и своим народом. Вот здесь возникают значительные проблемы, ина-
че бы необходимости в поправках к закону было бы практически ни-
какой.

AGDchan
История с повестками на Госуслугах. Страна воюет. На фронт при-

дется рано или поздно идти всем – всем тем, кто является защитни-
ком Отечества. Это объективно. Война будет идти до полной Победы. 
Никто на половину Победы с той стороны (как минимум) не согласит-
ся, а отсутствие Победы для нас будет означать поражение и гибель 
России. Поэтому нам придется воевать до победного конца. Именно 
придется. И уже не важно, кто чего хочет и кто о чем мечтает. Война 
остановится только в момент достижения нами полной Победы. Для 
этого воевать придется всем. 

Это было очевидно если не с начала СВО, то с того момента, когда 
нам пришлось отступить, оставив ряд стратегически важных рубежей. 
Под натиском врага. Быстрый успех технической операции мог бы по-
зволить избежать полномасштабной народной войны. Его не случи-
лось, значит, мы уже в ней. Всё. 

На мой личный взгляд, скрывать факт тотальности войны и необхо-
димости участвовать в ней всех не стоило и тем более не стоит сейчас. 
Мы ничего не выигрываем, оттягивая и продолжая скрывать очевид-
ное. Только хуже делаем. 

Вместо полноценной мобилизации — трудного, но честного реше-
ния (хочешь Победы — добудь ее в бою!) -- перепоручили это субъек-
там Федерации. И даже без проведения масштабной патриотической 
мобилизационной компании… Закономерно, это не сработало. И не 
могло. Отсюда электронные повестки. И снова все частичное, иноска-
зательное, полуправдивое.  

Есть одна правда: все должны идти на фронт. Все остальное -- по-
луправда. И полуправда больше совсем не работает. Она успокаивает 
тех, кто должен быть встревожен; усыпляет тех, кто должен быть про-

https://t.me/Agdchan/9800
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бужден. 
Владлен Татарский кристально ясно высказался однажды: все вой-

ны, которые Россия вела наполовину, она проигрывала. Выигрываем 
мы только народные Отечественные, тотальные войны. Хотим выи-
грать эту — на фронт. Все. Те, кто уже погибли, отдали жизнь за Побе-
ду. Так пусть те, кто живы, и окончат это великое дело. Только так. Кто 
попробует отсидеться, дезертир, а то и предатель. 

Нет никаких сомнений, что это вот-вот признают. Но еще потянут. 
Как обычно. И это «как обычно» начинает выглядеть уже в каком-то 
совершенно неприглядном свете. Понятно, что страна слишком боль-
шая, а общество слишком сложное. Не победим, не будет ни страны, 
ни общества. Подчас время велит поступать резче и проще, стреми-
тельнее и острее. Это время пришло.

Царьград ТВ
К ЛЕГИОНУ КИТАЯ В ЗОНЕ СВО ПРИСОЕДИНЯЕТСЯ АФРИКА. ДАЛЬ-

ШЕ - СЕВЕРНАЯ КОРЕЯ?
Союзники готовы встать под русские знамёна. О поддержке уже за-

явили в Китае и Африке, на очереди - Северная Корея.
Спецоперация на Украине чётко разделила мир на Запад и всех 

остальных. И пока на Западе изо всех сил пытаются «отменить» Рос-
сию, в остальном мире, наоборот, наблюдается всплеск симпатии к 
русским.

Умный еврей при губернаторе
А было время, когда казалось, что 12 апреля должно стать главным 

праздником человечества. Но на пыльных тропинках далеких планет 
нет наших следов. И никто не заказывает в баре коктейль «особый ста-
рательский» и никто не спускается в атмосферу Юпитера, никто не ис-
следует «Урановую Голконду» на Венере и вообще, что такое этот ваш 
космос? Место, где мы размещаем ретрансляторы, чтобы раздавать 
бездельникам дешевый интернет. 

Очень жаль. Но, как говорит бортинженер Жилин из книжки, кото-
рую теперь никто не читает, «Главное - на земле». Очень многое нуж-
но сделать на Земле и с Землей, освободить ее от радужной сволочи, 
прежде чем изучать атмосферу Юпитера…

Юра, мы исправляемся. Подожди еще чуть-чуть.

Семен Уралов
12 апреля - день покорения Завтра. 
Которое начинается сегодня с работы над собой. 
Надо бороться, чтобы 12 апреля стал главным идеологическим 

праздником, разъясненным в курсе литературы, истории и обществоз-
нания средней школы.

Если и создавать массовое движение для детства и юношества, то 
на знаменах должен быть только Гагарин.

https://t.me/tsargradtv/40421
https://t.me/governorsjew/6869
https://t.me/su2050/2610
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Лев Вершинин
Ровно 62 года тому, 12 апреля 1961, старлей Юрий Гагарин, забрав-

шись в одну из галош, которые, как известно, только и производил Со-
ветский Союз, навеки вошел в Историю, дав Москве сигнал: «Поеха-
ли!», - и взлетело, открыв человечеству дорогу в Космос. Дата-символ, 
а История любит символы, -

и 12 апреля 2014, спустя ровно 53 года после того великого дня,  
полсотни смельчаков во главе с отставным полковником ФСБ, навеки 
вошедшим в Историю, как Игорь Стрелков, войдя в мятежный, но без-
защитный Славянск, дали России сигнал: «Поехали!», - но не взлете-
ло. Москва предпочла сесть в галошу...

Логика Маркова
Мы тогда стали лидерами развития человечества. Мы с вами по-

томки героев и лидеров и победителей. Народ Украины тоже вместе 
с нами наследник героев освоителей космоса. А Зеленский враг Гага-
рина и враг Украины.

МАРДАН
День космонавтики в 2023 году - невеселый праздник.
Доля России в космических пусках в мире снизилась до историче-

ского минимума в 12%.
РФ запустила в ушедшем году 22 ракеты, тогда как в мире было 186 

успешных пусков, из них 87 - США и 64 - Китай.
Для сравнения: в 1990 г. Союз запустил 79 ракет (65%), США - 27, 

всего же в мире было 121 запусков.
Повторить сегодня прорыв 1961 года мы точно не смогли бы.

Логика Маркова
В день космонавтики киевский режим активно разгоняет идею, что 

освоение космоса это украинский подвиг, потому что Королев был 
украинцем, а у Гагарина украинские корни. А русские только мешали 
украинцам покорять космос, в тюрьму посадили украинца Королева. 
А Королев для них украинец, потому что он из Крыма.

Да. Такие дикари являются нашими врагами. Радует, что эти дикари 
враги всей человеческой цивилизации.

РИА Новости
Песков о появившихся в сети кадрах убийства якобы украинского 

пленного: безусловно, это ужасные кадры, сначала нужно проверить 
достоверность.

Он отметил, что это видео может стать поводом для проверки - име-
ло ли это место, и если да, то где и со стороны кого.

https://t.me/putnik1lv/3136
https://t.me/logikamarkova/5983
https://t.me/mardanaka/13943
https://t.me/logikamarkova/5984
https://t.me/rian_ru/199632
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GREY ZONE
Появилось очередное и уверен, что не последнее видео, как кто-то 

с одной из сторон убивает военнопленного. В данном случае бойцы с 
нашей стороны отрезали голову ещё живому украинскому военнослу-
жащему.

Сейчас в телеграмм-каналах начнётся очередное препинание в де-
сятки постов, что можно ли так или нельзя. Что постановочные это ка-
дры или что не нет. Что это противник переодел нашего пленного в 
форму ВСУ и на самом деле зарезали нашего (версия для пидоров) 
или нет.

Но как бы то ни было, меня произошедшее не удивляет нисколь-
ко. Ровно также, как я и не удивился всплывшим на днях фотографи-
ям, где отрезали голову уже нашему военнослужащему. И так будет 
продолжаться дальше. С обеих сторон. Поддерживаю ли я это? Нет. И 
я уже писал тут своё мнение. Но «ограничения» не распространяются 
на тех, кто сам выбыл из соблюдения условного неписанного кодекса 
воина.

Логика Маркова
По поводу видео с отрезанием головы якобы украинскому солдату 

якобы русскими солдатами. Это враньё с вероятностью 99%. Вообще, 
пропаганде украинского явно фашистского режима верить нельзя ни-
когда.

1. Наиболее вероятно, это видео снято психически больными акти-
вистами.

2. Также вероятно, что видео снято СБУ или военной разведкой Укра-
ины. 

3. Вероятность того, что видео снято российскими солдатами есть, 
но совершенно минимальна. Дураки есть везде.

4. Политика марионеточного государства Украины- ненависть к рус-
ским. 

5. Политика государства России  - дружба к украинцам. 
6. Справка. Украинцы это часть русского народа, живущие на терри-

тории Украины.
7. Характерно, что это видео активно распространяется не сторон-

никами СВО, а сторонниками киевской хунты.

МИГ России
«Я посмотрел это видео. Плохо, когда людям отрезают головы, но я 

нигде не нашел того, что это происходит под Бахмутом и в казни уча-
ствуют бойцы ЧВК «Вагнер»

— Пригожин в ответ на вопрос о сатанинском видео

Норин
(В пространство) :
Демонстративные зверства имеют спорный эффект для родной ау-

https://t.me/grey_zone/18153
https://t.me/logikamarkova/5985
https://t.me/mig41/25704
https://t.me/norinea/453
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дитории. В принципе, можно предположить, что каких-то хорошо вы-
держанных социопатов они могут привлечь, но в целом, не знаю лич-
но ни одного солдата, которому они поднимают боевой дух. Чаще от-
радное мечтанье от упоительных зрелищ привстает у всяческих бое-
вых дрочил. Но боевой дрочила войну не выиграет. 

А вот однозначный, чёткий, внятный эффект сцены демонстратив-
ного террора производят на противников. Противник как раз преис-
полняется, сплачивается, и потом остро не хочет сдаваться и остро же 
хочет всеми способами помогать своим. Просто вспомните, каким был 
реальный эффект от 2 мая в Одессе. Всю пропагандистскую работу с 
русским общественным мнением Украина тогда сама провела. 

Всё совпадения с реальными инцидентами случайны. 
Но думайте ж головой.

Холмогоров
Когда вам показывают отрезание головы, от вас хотят не того, что-

бы вы не отрезали никому голову. Я уверен, - вы и так этого делать не 
будете.

От вас хотят и не того, чтобы вы помешали кому-то другому отре-
зать головы - уверен, что у подавляющего большинства моих читате-
лей таких знакомых нет и повлиять на этих жестоких людей вы никак 
не можете.

Показывая вам эти страшные кадры, от вас хотят одного - чтобы ког-
да будут поступать кадры с украинскими жестокостями в адрес наших 
пленных (а они в свой контрнаступ планируют их много), вы бы мол-
чали или вздыхали «Наши тоже так делают».

Чтобы когда они будут сбрасывать в ров тела замученных «коллабо-
рационистов» или взрывать людей в тылу с помощью статуэток, или 
распинать православных только за то, что они не хотят подчиняться 
раскольникам, вы бы закатывали глаза: «Ну и наши не ангелы».

От вас хотят, чтобы вы разрешили украинцам отрезать русским го-
ловы.

Разрешил - порядочный отзывчивый человек. Можешь идти даль-
ше.

Не разрешил - отвратительный носитель готтентотской морали. Сей-
час наш этический трибунал с тобой разберётся.

Запомните - любая самая справедливая, равно как и самая неспра-
ведливая война - это каскад жестокостей и зверств с обеих сторон.

 Днем фашист сказал крестьянам: шапку с головы долой.
Ночью отдал партизанам каску вместе с головой.
Украинская декоммунизированная пропаганда очень любит этот 

краденый у коммунистической пропаганды сюжет.
Законы войны существуют для того, чтобы некоторые наиболее от-

вратительные формы жестокости на войне признавались преступны-
ми не только чужими, но и своими. Чтобы «полковник Курц» стано-
вился преступником и для чужих и для своих. Потерявшие человече-

https://t.me/holmogortalks/28375
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ский облик звери должны устанавливаться и устраняться. Но делаться 
это должно ничуть не более публично, чем устанавливаются и устра-
няются звери с другой стороны.

При этом, сами по себе джентльменские методы ведения войны 
не делают правыми джентльменов. Французы требовали конвенцио-
нальной войны от Кутузова,  однако правы были и перед Богом и пе-
ред совестью «жестокие» русские крестьяне. 

Целью войны не является прекращение жестокостей войны. 
Целью войны является прекращение войны и наступление лучше-

го мира.
В нашем случае - целью войны является наступление мира без укра-

инского режима с его антирусской антихристовой идеологией.
Никакие текущие события не убавляют справедливости этой цели, 

и не прибавляют справедливости на стороне Украины.
Лучший способ покончить с жестокостями войны - одержать ско-

рейшую победу и установить настоящий мир. Русский мир.

Larkin
Можно будет назвать украинскую концепцию провальной когда она 

провалится. На данный момент эта концепция живее всех живых и по-
зволяет крошечной и нищей цыганской помойке с селюками и прости-
тутками давать просраться нашей большой и мощной Российской Фе-
дерации. Наш КПД в этой войне гораздо ниже, мы тратим больше ре-
сурсов на получение меньшего результата. Мы не готовы оборонять 
свои города и наказывать преступников. В этом аспекте мы пока что 
бесконечно тупее и хуже хохлов (прошу не вырывать эти слова из кон-
текста). Нужно было повесить всего 10 человек на площади в Херсо-
не – и город бы не сдали. Нужно было обезглавить пару командиров 
Азова в Мариуполе – и желающих воевать за Угледар было бы мень-
ше.

Во-вторых – пытки и казни это эффективно, всегда было эффектив-
но, продолжает и будет до скончания веков. Поэтому они и существу-
ют, несмотря на все ограничения морали и закона. И конкретно мы на 
себе этот эффект очень чувствуем. Лично я чувствую себя мишенью в 
столице моей страны, в отличие от любого хохла из Киева. Я должен 
соблюдать правила безопасности, некоторые мои сотрудники боятся 
делать свою работу или подписывать себя в титрах фильмов про СВО. 
Ничего подобного не происходит среди украинских журналистов в Ки-
еве. Потому что хохлы готовы убивать любой ценой и любым спосо-
бом, а мы жуем сопли. У государства нет такой идеологии, под кото-
рую можно было бы завербовать условную «Дашу Трепову», поэтому 
на данном фронте полный провал.

Противник сильнее в информационке потому что вы играете по его 
правилам. Каждый раз начинается жевание соплей, самобичевание и 
попытки оправдаться. Нет смысла оправдываться, хохлы в любом слу-
чае никого не пощадят, доказано многократно.

Разговор короткий:

https://t.me/larkin_doc/11980
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– Русские, вы головорезы!
– Да, Тарасик, именно так. Поэтому лучше бы тебе сжечь припря-

танный прапор и почистить телефон от неправильных подписок, ина-
че и твоя голова слетит с плеч.

Vоенкор Котенок Z
Washington Post пишет, что украинское контрнаступление отложено 

из-за неблагоприятной погоды, медленных поставок оборудования и 
нехватки боеприпасов, что «усилило опасения тупиковой ситуации».

Кроме того, операцию якобы осложнила утечка секретных докумен-
тов. 

Подчеркивается, что украинским подразделениям нужно большой 
тяжелой военной техники и на данном этапе их активность ограничи-
вается прощупыванием российской обороны.

МИГ России
Контрнаступление Украины было отложено из-за визита в Россию 

Си.
WP будет придумывать про погоду, нехватку боеприпасов ВСУ, еще 

что угодно, только чтобы не признавать очевидное, а именно : 
В глобальном мире появился еще один гегемон.
(это не значит, что контрнаступления не будет, это значит, что оно 

было отложено)

Объясняет Readovka
Киев опять лжёт о грядущем наступлении — премьер-министр не-

залежной пытается запутать следы
В преддверии наступления украинской армии Киев и его западные 

хозяева продолжают путать карты и вбрасывать в медиа дезинформа-
цию — сперва якобы «утечка секретных файлов Пентагона», а теперь 
вот и откровения премьер-министра Украины Шмыгаля в интервью 
изданию The Hill перед его визитом в Вашингтон.

Согласно заявлению Шмыгаля, ВСУ «могут начать наступать летом», 
ведь все их «друзья и партнёры чётко понимают, что для того, чтобы 
перейти в контрнаступление, нам необходимо быть готовым к нему 
на 100% и даже более». Как мы уже говорили, верить таким заявле-
ниям — себя не уважать. Рассматривать слова представителей врага 
следует как заведомую ложь, а в комплекте с огромным потоком «ин-
формации» похожего содержания в западных СМИ — как ложь в ква-
драте, а то и в десятой степени. Вся медийная машина Запада сейчас 
работает как на создание у нас ложного представления о возможно-
стях противника, так и на банальное отвлечение внимания от фронта 
как такового. 

Когда американский журналист говорит о том, что у ВСУ нет сил для 
наступления — он лжёт. Когда украинский чиновник называет точную 
дату наступления незалежной армии — он лжёт. Троянских коней сле-

https://t.me/voenkorKotenok/46742
https://t.me/mig41/25706
https://t.me/readovkaru/3016
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дует сжигать до того, как они попадут за крепостные стены.

GREY ZONE
Издание The Washington Post опубликовало спутниковые снимки 

масштабных оборонительных позиций ВС РФ, оборудованных на Крым-
ском полуострове за последнее время. 

По понятным причинам наиболее крупные позиции преимуще-
ственно выстроены на севере Крыма: у озера Сиваш возле села Мед-
ведовка (рядом с бывшим КПВВ Чонгар), а также вдоль Северо-Крым-
ского канала возле Армянска, села Маслово и Новоивановка.

Однако, позиции выстраиваются также и на западе Крыма, в част-
ности, на побережье у села Витино. Там, помимо стандартных траш-
ней, дзотов, капониров и «зубов дракона» можно заметить уже выве-
денные на прямую наводку артиллерийские орудия. 

Таким образом, можно констатировать, что российское командова-
ние отказалось от пелены иллюзий и на фоне грядущего контрнасту-
пления противника выстраивает грамотную эшелонированную обо-
рону полуострова, включающую в себя также позиции на побережье 
и в глубине полуострова. А Северо-Крымский канал, по примеру реки 
Ингулец или Северского Донца, планируется использовать в качестве 
естественной оборонительной преграды. 

Анатолий Шарий
Франция заблокировала решение Евросоюза о финансировании 

поставок боеприпасов для ВСУ,  сообщает польское агентство PAP со 
ссылкой на высокопоставленного представителя Евросоюза.

Макрон отжигает 

АДЕКВАТ Z
Вижу многовато радости от новости, что Франция заблокировала 

общеевропейский план снабжения укров боеприпасами. Обольщать-
ся тут нечему: противоречия там действительно есть, и не сказать, что-
бы мелкие - но способ их снять найдут, и достаточно скоро.

Пока бесповоротный крах всех их военных иллюзий не станет неиз-
бежностью завтрашнего дня, продолжать тужиться будут - потому что 
в противном случае этот крах встанет на повестку мгновенно, что пре-
красно понимают все причастные. И любые дискуссии по вопросу, кому 
как больше нравится осваивать бюджеты, имеют сильнейший ограни-
читель в виде этого объективного обстоятельства и вряд ли продлят-
ся долго.

Потому что анекдот про кисоньку и еще капельку сам себя в жизнь 
не воплотит.

Юрий Баранчик
Российские СМИ и Телеграм-каналы рано обрадовались: Франция 

не блокирует поставки снарядов на Украину. Она требует поставлять 

https://t.me/grey_zone/18155
https://t.me/ASupersharij/17973
https://t.me/politadequate/7415
https://t.me/barantchik/9347
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кроме снарядов ракеты.
Именно в этом суть новости о неожиданном миролюбии Франции, 

заблокировавшей решение ЕС о финансировании поставок боеприпа-
сов Украине.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Коронация Карла III в качестве короля Соединённого Королевства 

состоится 6 мая 2023 года. 
Что-то мне подсказывает, что и наступление ВСУ его новые поддан-

ные приурочили к этой дате, придав символизма и сделав подарок 
своему королю. 

Ведь по традиции корона Британской империи должна быть обиль-
но погружена в человеческую кровь ее колониальных жертв и эта участь 
отведена сегодня украинцам.

Логика Маркова
Зеленский фактически отменил парад победы над фашизмом не 

только на Украине, но и в городах России. Парады на День победы 9 
мая отменены в Крыму, Севастополе, Курске и Белгороде. И будут от-
менены в Донецке и Луганске. Потому что есть угроза обстрелов там 
парадов со стороны наследников тех, кого победили, со стороны укра-
инского фашистского режима. А в Запорожье и Херсоне парады 9 мая 
не состоятся, потом что города эти как раз под оккупацией наследни-
ков тех, кого победили 9 мая 1945 года. Фашисты очень не любят па-
рады победы над фашизмом.

RealFitzroy
Хер(ш)овая правда.
Сейчас турболоялистские сетки активно транслируют новый «слив» 

Сеймура Херша - о том, что Зеленский и его окружение украли не ме-
нее 400 миллионов долларов, выделенных США на закупку дизельно-
го топлива. Но если бы они не тупо копипастили один у другого, а по-
читали оригинал на сайте Херша, то обнаружили бы там любопытный 
фрагмент:

«Зеленский покупал дизельное топливо со скидкой у русских», — 
сказал мне один осведомленный сотрудник американской разведки. 
«А кто платит за газ и нефть? Мы. Путин и его олигархи зарабатывают 
на этом миллионы».

Иными словами, Херш ткнул в одну из самых болезненных точек 
этой войны - Россия снабжает своего врага дизельным топливом, по-
лучая за это деньги, взятые из бюджета США. Да ещё и с дисконтом. 
Все выглядит так, будто российские и украинские олигархи разводят 
богатого и тупого дядю Сэма - вот только цена этим разводкам - чело-
веческие жизни.

Это, конечно, если верить Хершу.

https://t.me/The_Kyva/5217
https://t.me/logikamarkova/5980
https://t.me/RealFitzroy/1139
https://seymourhersh.substack.com/p/trading-with-the-enemy
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Троянський конь» - еврей Зеленский!!! 
Вообще, Зеленский для освобождения Украины от западной коло-

низации и уничтожения агрессивной националистической прослой-
ки населения, пропитанной русофобией и нацизмом, сделал больше, 
чем вся Служба внешней разведки РФ, если конечно он не является ее 
агентом. 

Ну подумайте сами, сколько еще нужно было бы тянуть кота за хвост 
и путаться в законах международного права и дипломатических ма-
неврах, чтоб вернуть Украину под свой контроль и избавиться от агрес-
сии ?!!! А тут приходит болван и создаёт все условия: кричит всем, что 
ведет Украину в НАТО и готовиться возвращать Крым и Донбасс, начи-
нает политические репрессии, русофобия, гонения за православную 
веру - лучшего предлога для начала СВО и не придумаешь!!! 

Уверен, военно-политическое руководство России спешило начать, 
чтоб вдруг болвана не спугнуть и чтоб он не передумал!!! 

По факту, ничего не вернули, националистов превратили в удобре-
ние, демилитаризовали страну, уничтожив оборотные предприятия, 
и конечно ни в какое НАТО никого не взяли, просто никого брать и не 
собирались!!!) 

Вообщем, Зеленский как по методичке выполнил все поставленные 
задачи!!! 

Сейчас для нас это трагедия и гибель наших близких, а через 10 лет 
- самая успешная операция по возвращению исконно русских земель, 
колыбели православия Киева - матери городов Русских и получение 
бесценного актива в виде самой плодородной земли в мире, природ-
ного газа, нефти, урана, железной руды, никеля - всего того, чем бо-
гата украинская земля, а главное - работоспособные умные люди для 
укрепления славянского генофонда !!! 

Все по факту и по результату!
Не удивлюсь, если тайным приказом ему уже выписали орден «За 

возвращение Украины домой» !!!
Вот все, мягко говоря и охуеют!!!

Царьград ТВ
Украина уже продана: Зеленскому дали последний шанс.  
Выиграет Украина или проиграет – платить по счетам придётся. Стра-

на продана. Об этом пишут западные СМИ, отмечая, что долги Кие-
ва близятся к космическим, а «спонсоры» хотят получить за «безвоз-
мездную» помощь свой кусочек.   

О том, что Польше уже «отписаны» западные земли Украины – не 
говорил только ленивый на Западе. В целом, ситуация никого не удив-
ляет, ведь неспроста же Дуда выдавливает каждый раз улыбку при Зе-
ленском, обещает ещё больше танков и даже не напоминает о пре-
ступлениях, совершённых (и что немаловажно, совершаемых) банде-
ровцами в отношении поляков.  

https://t.me/The_Kyva/5218
https://t.me/tsargradtv/40461
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Вероятно, Дуда прошёл курс у днепропетровского мэра Филатова – 
«обещайте всё, вешать будем потом». Вот и польский пан ждёт: выи-
грает Киев – будет долго и упорно платить по счетам, проиграет – от-
даст часть страны.  

Другой вопрос в том, что Киев не выиграет, а вопросы о землях об-
суждаются совсем не с тем человеком. Да и обсуждать тут нечего.

Байки из Спасской Башни
«Большинство слов тех людей, которые являются спикерами совре-

менной Украины - никаким образом не относится к реальной Украи-
не. Когда начинаешь разговаривать с военнопленными, которые к нам 
попадают к нам под Горловкой - понимаешь, что всё совсем не так. Не 
так, как слышим из заявлений Зеленского и его милитаристских вшей. 
Они заявляют одно, но, объективно говоря, украинская армия сейчас 
находится в таком состоянии, что она боится куда-то наступать. Они не 
хотят идти никуда, потому что прекрасно понимают своё состояние. 
Все попытки провести разведку боем со стороны украинских воору-
жённых формирований заканчиваются только одним - это смертью. 
И полным разгромом любой разведывательной группировки. Думаю, 
что в генштабе Украины играют в бутылочку - кто завтра должен будет 
попытаться изобразить «активное наступление».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Рамзай
Ещё одна звИзда проявила свою суЧность. Логично, что теперь Со-

фию Ротару могут лишить недвижимости в России.
Заявление об этом подала в Генпрокуратуру РФ организация «Вете-

раны России».
«Руководство нашей организации обратилось с заявлением в СК и 

Генпрокуратуру. Это связано с возможной финансовой поддержкой 
Ротару ВСУ. Мы требуем отобрать ее недвижимость в Москве и Ялте, 
продать ее, а вырученные средства направить на нужды ВС РФ», — 
сказал директор организации Вадим Мироненко.

В августе 2022 года вскормленная Советским Союзом певица сде-
лала заявление, отметив, что собирается помогать ВСУ и членам се-
мей военных, как раньше помогала «героям «АТО».

THE NEW INSIDER
Русофобские притоны в центре Москвы 
В барах Underdog и La Virgen в Лубянском проезде (у зданий ФСБ 

РФ) собирают средства на снаряжение и вооружение ВСУ.
В июле 2022 г. La Virgen открыли продажу пластинок, средства на-

правили группе укронацистов «Киевские ангелы». «Постоянно прово-
дятся сборы и аукционы на нужды ВСУ. Владельцы знакомы со спя-
щими ячейками националистов. Деятельность в центре Москвы ведут 
нагло и открыто, без какого-либо сопротивления», - сообщал канал 

https://t.me/kremlin_bashnya/38019
https://t.me/ramzayiegokomanda/2264
https://t.me/thenewinsider/189
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«Тройка».
La Virgen - место гиблое: красные черти на каблуках, кран со «свя-

той водой», кресты, изображения половых органов с алтарем с Бого-
родицей. Организатор бесовщины - совладелец бара П.Косов. Имен-
но он собирает на ВСУ.

Слова в Instagram после начала СВО на Украине: «Ребята, сидеть в 
автозаке не так уж страшно, когда ты прав, получить дубиной не боль-
но, когда ты сам железный. Объединяйтесь, агитируйте, действуйте, 
делайте всё, что в ваших силах».

В 2022 г. дважды привлечен к административной ответственности: 
за участие в митинге в против СВО, демонстрацию символики СС.

Для La Virgen Косов выпустил сингл «убивая Z» («Убей русского сол-
дата»). В баре Underdog - антироссийский тренд, сатанинский инте-
рьер, Аксессуары с изображением красных бесов.

Ресторан Zionist («Сионист») - русофобская атмосфера, контингент 
с проукраинскими взглядами, феминистки, содомиты. Традиция по-
сетителей - поднимать тост под возгласы «русский военный корабль, 
иди *!» 

Владелец - Гольдман, сторонник Навального, выступает против СВО, 
сбежал в Тель-Авив. В его собственности Mitzva Bar у ст. метро Ново-
кузнецкая: «израильский подвал на Пятницкой». Иудейская, масон-
ская символика, кабалистическая роспись на потолке. Мероприятия с 
бытовой магией и «абсурдными ритуалами». 

Бар «Рок-н-ролл» на Сретенке - антироссийские акции. Демонстра-
ция роликов укронацисмтов. Один из владельцев - зять Ярмольника 
А.Мальцев, его партнер - почитатель укроцизма А.Каримов. 

Они вовлекают в орбиту русофобии и сатанизма молодых людей, 
формируя «новую активную молодую среду».

Vоенкор Котенок Z
Вся эта гнилая «петрушка» в самом центре столицы, можно сказать, 

под носом у ФСБ. И ведь это только малая толика заведений, где бес-
нуются сатаноиды и глумятся над Россией бандеровцы и прочая мер-
зота.

Что это? «Близорукость» власти, недееспособность и холостые обо-
роты государственной машины. Это нежелание чиновников, в том чис-
ле в погонах, пресекать откровенно русофобские выпады. Видимо, не 
все видят крамолу в подобном бесновании. 

Справедливости ради скажу, что всегда (и при Царе-батюшке в том 
числе) в столицах наших творилось непотребство — Россия воевала, 
расплачиваясь сотнями тысяч своих сыновей, а в глубоком тылу вы-
рожденцы и чужие устраивали настоящие вакханалии. Но сколько ве-
ревочке ни виться, конец уже виден.

В любом случае деятельность подобных заведений должна пересе-
каться жестко, особенно в отношении владельцев и устроителей по-
добных перфомансов. Такой хоккей нам не нужен от слова совсем. 
Пусть бегут вон из страны. И да запретит им Господь возвращаться!

https://t.me/voenkorKotenok/46755
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Нам еще страну поднимать, и эта падаль пусть не путается под но-
гами.     

Баба Яга против
Ещё раз про «патриотов» с новых территорий. Которые ещё вчера 

Майдан у себя на Украине качали, а теперь стали российскими воен-
корами, тактиками, политологами — и теперь  раскачивают на проте-
сты Россию.

Ты, новый гражанин, свои украинские привычки тут брось. Наша 
страна воюет. Если ты так за нее переживаешь — рот с негативом сво-
им закрой и помогай. О нарушениях докладывай куда надо. Но не все-
ляй в наш народ жуткие сомнения в командовании, не разжигай па-
никерские настроения, не расшатывай гражанское общество изнутри. 
В воюющей стране!.. Если ты так делаешь — ты враг. Был и остался. 
Вот и всё.

И, кстати, тех, кто критикует страну у меня в комментах, я тоже баню. 
Как бы они ни вопили «Это же конструктивная критика»! Да кому и 
чем в комментах Яги помогает ваша конструктивная критика, морды 
вы ципсо укушенные? Вы мне тут только подпищеков в уныние приво-
дите своим нытьём.

Вы действуете, как либшиза, по той же методичке качаете страну 
изнутри со своим «ах, бабушка с одной картофелиной» или «ох, меди-
каментов на передок не подвезли». 

Берите свои простыни и ползите в сторону кладбища военкоров, 
там войте про всё пропало.

Бан. Только бан помогает мне сохранить здравую атмосферу в чате. 
И под этим постом бан ждёт многих тоже.

За Родину!   

Осведомительное Агентство
Пришли новости по делу заукраинского пропагандиста Штефанова. 
Как многие помнят, чуть больше месяца назад мы запустили ини-

циативу по привлечению к ответственности крупного блогера-преда-
теля, ведущего антироссийскую пропаганду, Александра Штефанова. 
Тогда мы коллективно подавали обращения в СК с требованием при-
влечь его к ответственности по закону. 

Вчера мы были оповещены, что заявление передано в ГУ МВД по 
городу Москва для оперативной проверки, где выяснят, есть ли, по их 
мнению, состав преступления в указанных в нашем заявлении дей-
ствиях предателя, и передадут эту информацию в Главное Следствен-
ное Управление СК РФ. 

Хоть это и определенные положительные подвижки, однако, по на-
шему мнению, дело движется не с той скоростью, которая необходи-
ма во время идущей войны. Поэтому сейчас мы проводим консульта-
ции с сотрудничающими с нами юристами по поводу возможных дей-
ствий для ускорения процесса. 

https://t.me/babaiga/13803
https://t.me/osvagentstvo/314
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Это дело необходимо довести до конца и тем самым создать пре-
цедент реального привлечения к законной ответственности предате-
ля, что в дальнейшем неминуемо многократно упростит и ускорит по-
добные процессы в отношении других внутренних врагов, что крайне 
важно для безопасности государства, и теракт в Петербурге это всем 
еще раз показал. 

Мы продолжим держать вас в курсе ситуации.

МАРДАН
Суд в Калужской области не принял протокол о дискредитации ВС 

РФ в отношении военного хирурга Евича, дело возвращено без рас-
смотрения — картотека суда

Теперь того, кто писал заявление, нужно отправить под Угледар. 
Вместе со всеми, кто дал этому делу ход.

Олег Царёв
Суд без рассмотрения вернул дело Юрия Евича следствию. Будем 

надеяться, что следствие закроет это дело. 
По крайней такое желание у полиции есть: со мной связались со-

трудники полиции и рассказали подоплеку этого дела. Не могу рас-
сказывать подробности, но часть вины с сотрудников полиции по воз-
буждению уголовного дела можно с них снять и возложить на других 
лиц.

¡No Pasaràn!
Кто-то мне тут громко кричал: ах, вы хотите оказать давление на 

суд?
Ну что вы… Как можно… 
Давление на наш самый гуманный, самый справедливый и незави-

симый суд? 
Как вы могли подумать такое?
Просто добрый ангел случайно пролетал мимо и взмахнул внезап-

но над головой судьи своим крылом, и на него снизошло озарение, и 
наступила благодать. 

Ни о каком давлении на суд не могло быть и речи.

AGDchan
Евича теперь никто не тронет. Справедливость случается. Это вну-

шает надежду. Нам надо больше справедливости,  и мы воспрянем и 
победим.

Fighterbomber
Мне таки два вопроса остались непонятными в этой истории. 
Какое наказание понесёт заявитель за дискредитацию, ложь и кле-

вету в адрес участника СВО,  военного хирурга Евича Ю.Ю.?

https://t.me/mardanaka/13947
https://t.me/olegtsarov/6005
https://t.me/nopasaranrus/1030
https://t.me/Agdchan/9810
https://t.me/fighter_bomber/11877
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Ну и самый главный вопрос.
А что сказал то Евич? Где прочитать его ужасные, дискредитирую-

щие слова?
Это тайна которая едва ли не большая чем фамилия и должность 

доносчика.

Что-то знаю / Павел Данилин
Американский лидер едет укреплять англосаксонское единство на 

фоне заявлений европейских лидеров о необходимости Европы от-
страиваться от США. Сегодня начнется визит Байдена в Великобрита-
нию и Ирландию. Формально Байден принял приглашение британско-
го премьера Сунака посетить с визитом Северную Ирландию по слу-
чаю 25-летия со дня подписания белфастского мирного соглашения. 
Но на самом деле в ходе визита планируется обсудить как дальше гра-
бить Европу, как затянуть конфликт на Украине и как спасти зашатав-
шийся доллар от катастрофы.

Старовойтов о политике
Чтение парламентского доклада о биолабораториях США на Укра-

ине позволяет немного понять логику руководства России. Мы с вами 
узнаем о мире из истеричных сводок телеграма, а президент и его 
окружение из вот таких неспешных рапортов. 

Одназначно стоит читать, хотя и долго, но это реальный политиче-
ский триллер, пускай и написанный сухим языком аналитиков спец-
служб. Главный вывод: США превратили Украину в полигон по разра-
ботке биологического оружия и изучения его применения на славян-
ском геноме. Пара цитат: «Деятельность на Украине подконтрольных 
США биолабораторий несет угрозу нашей стране и в связи с возмож-
ной непреднамеренной утечкой имеющихся в них опасных патоген-
ных микроорганизмов, способных вызвать вспышки инфекционных 
заболеваний и даже эпидемии <...>

Полученные Комиссией доказательства и свидетельские показания 
подтверждают, что в непосредственной близости от границ Российско-
й Федерации, по сути, создавались компоненты биологического ору-
жия в нарушение КБТО, в закрытом режиме отрабатывались возмож-
ные методики и механизмы дестабилизации эпидемиологической об-
становки на постсоветском пространстве, в том числе через соверше-
ние биологических диверсий».

Царьград ТВ
Зомби-апокалипсис в зоне СВО. Голливуд тестирует, Пентагон - соз-

даёт убийц.  
Анализ проб крови более 180 украинских военнослужащих объ-

яснил особую агрессию и жестокость ВСУ, а также косвенно подтвер-
дил готовность противника применять в зоне СВО биологическое ору-
жие. Наши бойцы, по всей видимости, становятся свидетелями свое-
го рода зомби-апокалипсиса, не раз описанного в тестовом режиме 

https://t.me/ctotoznayu/3637
https://t.me/sstarovoytov/587
https://t.me/tsargradtv/40467
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Голливудом. С одной лишь разницей. Если в кино никто не умирает, 
то в жизни Пентагон проводит чудовищные эксперименты, создавая 
убийц-смертников.  

Как отметила вице-спикер Госдумы Ирина Яровая, анализ проб кро-
ви украинских военных показал, что 21% из них переболели лихорад-
кой Западного Нила, 14% — другими видами вирусной геморрагиче-
ской лихорадки, более 30% — вирусным гепатитом А. Любопытно, что 
данные заболевания изучались в американских лабораториях на Укра-
ине в рамках проекта UP-8. 

В случае применения биологических террористических актов воен-
ные «привитые» будут менее нечувствительны к болезнетворным ми-
кроорганизмам, обладая к ним иммунитетом, делают вывод специа-
листы. Но и это ещё не всё. Оказалось, что все без исключения укра-
инские военнослужащие, проходившие исследования, были напичка-
ны психотропными препаратами. Последние во многом ответственны 
за повышенный уровень агрессивности и жестокости: 

«Под этими препаратами — уже не люди, они обладают нечелове-
ческими свойствами», - отметила Яровая. 

И напоследок не менее тревожный факт - доказано, что в лабора-
ториях, которые остались на освобождённых территориях, велись ра-
боты с оспой. Последняя, согласно данным ВОЗ, полностью исчезла с 
планеты в 80-е годы прошлого века.
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ТРИНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Украинское наступление,
• Еще про утечку документов,
• Нужные следы в убийстве Татарского,
• Интервью Мединского и что можно будет назвать победой,
• Еще немного разговоров про отрезание голов,
• Англосаксы распространяют шариат на Северном Кавказе,
• Расширение НАТО на весь мир

Zаписки мичмана Птичкина
Сегодня этой великой цитате Минобороны РФ исполнился ровно 

год:
«Если (удары ВСУ по территории РФ) продолжатся, то ...будут нане-

сены удары по центрам принятия решений, в том числе в Киеве».
Весь этот год ВСУ непрерывно обстреливают территорию России, а 

вражеская агентура совершает в РФ теракты и диверсии.

Логика Маркова
Украина потопила российский крейсер Москва, - это фейк. 
1. Ракета была из Норвегии.
2. Офицеры, которые наводили ракету, были из Норвегии. 
3. Разведка, которая искала момент слабой защиты и наводила на 

цель, была разведка США.
4. А военные Украины? Украинская военная прислуга кофе прино-

сила офицерам НАТО. Рабы прислуживали господам. 
5. Так что это была чистая военная атака НАТО против флота России. 
6. Ошибка адмиралов  России в том, что они не предполагали, что 

так быстро и коварно НАТО вступит в войну с Россией своими военны-
ми, но прячась за флаг Украины. 

7. И ошибка России, что не ответили на удар НАТО. Жестче надо.
8. Так что Украина год назад российский крейсер Москва не потопи-

ла. Это фейк.

Царьград ТВ
Конфликт на Украине зашёл в стратегический тупик. У Запада остал-

ся единственный выход – попытаться вновь навязать России похабный 
мир. Ситуацию для США усугубляют грядущие праймериз. Над имид-
жем демократов нависла большая угроза.

Царьград ТВ
Какое контрнаступление возможно без Арестовича и его авторитет-

ного мнения? 

https://t.me/rusfleet/7668
https://t.me/mod_russia/14309
https://t.me/logikamarkova/5995
https://t.me/tsargradtv/40530
https://t.me/tsargradtv/40535
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Бывший «закадровый голос» офиса Зеленского уверяет: всё уже го-
тово на 90% и если бы не погода… Главная причина, которая мешает 
ВСУ – состояние грунта: 

«Чтобы танк пошел - нужно 30 см просохшего до состояния бето-
на грунта. Это минимум 2-3 недели конкретной солнечной погоды. А 
по прогнозу дождик еще недели две. Так что только погода держит, а 
контрнаступление готово на 90%», - утверждает Арестович. Иноагент 
Фейгин вдумчиво кивает.

Что-то знаю / Павел Данилин
При всей внешней бредовости этого заявления военного эксперта 

Олега Иванникова, в нем содержится очень много логики:
«В контрнаступлении ВСУ будет задействовано сразу несколько на-

правлений. Одним из самых для них важных является движение в сто-
рону Харькова. Оперативное командование «Север»...

Действительно, если ВСУ не способны нанести удар, выбивающий 
войска РФ, то им нужен пиар-эффект. Такой эффект дадут только дей-
ствия на их севере - в сторону Белгорода. Быстрый рейд, захват итд. 
Самоубийственно, но вполне себе пиарно. 

Возможно, даже в стиле Басаева, но с большим числом личного со-
става. От Харькова до Белгорода 60 км. Сосредоточение в Харькове 
один раз мы уже проспали...

Поэтому особое внимание к их Северу!

Юрий Баранчик
Решающее для Украины наступление может задержаться из-за утеч-

ки конфиденциальных данных США, погоды, медленных поставок 
оборудования и нехватки боеприпасов, пишут Washington Post. Плюс, 
украинцы поискали-поискали слабые места в обороне - и не нашли.

И ещё прогнозы авгуров неблагоприятны, ага. Одним словом, рас-
ходимся, граждане.

Любые изменения в сроках и амплитуде украинских действий зави-
сят от политических планов США, оценки США реального потенциала 
украинского воинства и известных США наших собственных планов, 
включая уровень нашей обороны и резервов.

Киев тут ничего не решает, раз о сроках наступления и его перено-
се сообщает Вашингтон.

Слив американских документов точно ничего не мог раскрыть ново-
го в военном плане, а посвящённая отношениям США с подконтроль-
ным миром часть вообще не относится к вопросу.

Единственное, что имеет смысл, это пока недостаточное накопле-
ние ВСУ сил и средств для эффективного удара. Хотя и это может быть 
попыткой введения в заблуждение. Так что расслабляться точно не 
стоит. В конце концов, мы СВО начинали не для того, чтобы косплеить 
стояние на Угре.

https://t.me/ctotoznayu/3642
https://t.me/barantchik/9349


ОГЛАВЛЕНИЕ 968ТРИНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Александр Ходаковский
Почему армия Украины, при всех проблемах и недостатках, может 

обладать сегодня возможностью наступать даже не на одном направ-
лении, понуждая нас гадать, как же проляжет стрелка главного уда-
ра? Первое и основное - более высокая степень мотивированности и 
мобилизованности общества.  Второе - более эффективные механиз-
мы мобилизации - Украина восемь лет тренировалась мобилизовы-
вать население и вывела этот процесс на гораздо более качественный 
уровень. Третье - противник аккумулирует ресурсы в районах, отку-
да по короткой прямой можно направить их в любом направлении, 
и они прибудут в  плановую точку быстрее, чем мы сможем перебро-
сить свои резервы по длинной окружности. Обеспечивать необходи-
мую концентрацию на всех вероятных направлениях удара (считай, по 
всей линии фронта) нам не позволяет недостаточная численность ар-
мии - если бы мы располагали такой численностью, то не мы бы ожи-
дали наступления, а они. 

После перечисленных общих причин помощь запада, некоторое тех-
ническое и организационное превосходство идут уже на втором ме-
сте, хотя играют далеко не маловажную роль. Что мы можем проти-
вопоставить противнику, под которым подразумеваем не Украину, а 
коллективный запад, в войне, которая подразумевает процесс гораз-
до более широкий, чем прямые боевые действия? Прежде всего - вы-
держку и терпение. Это Отечественная война, начало которой поло-
жено давно, а спецоперация попыталась выступить в роли скальпеля,  
вскрывающего гнойник. А в каждой Отечественной войне враг снача-
ла одолевал, а потом мы поили своих лошадей в реках, омывающих 
их столицы. Но это было возможным только потому, что какими бы 
ни были наши ошибки, потери и нагрузки - народ только крепче спла-
чивался. Для этого, конечно, нужны дополнительные факторы, но об 
этом позже.

Николай Стариков
Следствие не исключает, что попавшие в сеть секретные документы 

Пентагона могли быть утеряны по неосторожности, пишет Wall Street 
Journal.

Не согласен.
Документы были осторожно утеряны. 
Аккуратно так.

Интуиция подскажет
«Герасимов саботировал подготовку СВО и обещал «специально 

проиграть» («throw») так называемую специальную военную опера-
цию к 5 марта, когда Путин начнёт курс химиотерапии и будет неспо-
собен влиять на ход войны», - сообщает один из якобы «секретных до-
кументов Пентагона», попавших в сеть со ссылкой на некую Богуцкую.

Одно из свидетельств явной дезинформации, кстати, и просто трол-
линга Генштаба?

https://t.me/aleksandr_skif/2657
https://t.me/nstarikovru/36714
https://t.me/intuition2036/9114
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Олег Царёв
Вижу много заявлений о том, что слив секретных документов Пен-

тагона — это фейк, утка, запущенная иностранными спецслужбами. 
Считаю эту версию маловероятной. Получить уйму скандалов с пар-
тнерами по НАТО для того, чтобы запустить утку — это чушь. В руко-
водстве США есть злодеи, но не идиоты. 

В слитых документах есть некоторые вещи, нелицеприятные для 
нашего военного руководства. Но заявлять, что документы сфальси-
фицированы Западом с целью дискредитации кого-либо, — это не-
верный посыл. 

Я скорее соглашусь, что американская агентура в России не всегда 
доносила объективную информацию до своих кураторов, чем с тем, 
что Пентагон слил свои секретные документы ради того, чтобы обол-
гать какого-либо российского руководителя.

Vоенкор Котенок Z
New York Times публикует фото 21-летчика из Массачусетса, кото-

рый якобы слил в сеть секретные документы Пентагона.
Утверждается, что Джек Тейшера админил чат из 30 любителей «ком-

пьютерных игр, расистских мемов и милитари-тематики». Со време-
нем он начал загружать туда файлы, к которым имел доступ, после 
чего они разошлись по Сети.

Угу, охотно верим.

МИГ России
«ЛЕВАКИ - ДЕМОКРАТЫ» обвиняют в утечке секретных документов 

(в том числе про Украину) ПРАВШАНОВ- РЕСПУБЛИКАНЦЕВ 
Тема «слитых в сеть документов Пентагона» уже который день бу-

доражит самые крупные мировые СМИ
Интернет на эту тему уже  «зачищен» — в открытом доступе ничего, 

по крайней мере сразу, не найти, только скрины отдельных слайдов, 
но не весь массив документации. А изначально было все.

Как-то слишком масштабно для «кампании по дезинформации рус-
ских», учитывая тот факт, что про то, что это может быть дезинформа-
цией, сразу же заговорили даже в «одноклассниках».

Скорее всего, этот крупнейший для Пентагона скандал развивает-
ся в рамках предвыборной борьбы, так как уже пишут, что за утечкой 
стояли «объединенная взаимной любовью к оружию, военному сна-
ряжению и Богу, группа из примерно двух десятков человек», по типу 
пресловутого конспирологического Q-aнона, читай — крайнее крыло 
республиканцев-конспирологов. Сами документы предоставил чело-
век, работающий на военной базе. Вероятно, скоро его найдут.

Удар республиканцев по демпартии в преддверии предвыборной 
гонки за президентский пост, которая начнется осенью, получился 
очень сильный. И попытки вяло отмахиваться, указывая на «трампи-
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стов из Q-анона» выглядят скорее убогими оправданиями, нежели ре-
ально переводят стрелки на того, кто на самом деле виноват. Винова-
ты те, кто допустил такие утечки.

То ли еще будет.

Логика Маркова
NYT пишет, что секретные документы срецслужб слил американ-

ский военный летчик, парень 21 год. Возможно. Но американские и 
проамериканские сми так настойчиво пиарят эти утечки, что уже все 
понимают, что в основном это дезинформация спецслужб США. 

Сначала возможно и этот 21 летний летчик слил какие то докумен-
ты. А потом 50 летние спецы ЦРУ добавили к его секретным мелочам 
свою дезинформацию по важным темам. ЦРУ! Мы вам не верим! Это 
ваша деза.

Герман Садулаев
Байден в ирландском аэропорту неловко отодвигает коричневого 

премьер-министра Великобритании Риши Сунака, чтобы пожать руку 
белому офицеру охраны. В этом жесте такой искренний, впитанный с 
кока-колой расизм. Сунак, миллиардер и премьер, для американско-
го президента всё равно чурка и обезьяна. Ах Сунак, Сунак, зачем же 
ты предал дхарму и моешь жопу белому сахибу? Думал, тебя возьмут 
в белые? Не возьмут. 

И на заметку русским. О русских сказано Западом: проблема в том, 
что вы белые. Подразумевается: выглядите как белые, а на самом деле 
чурки, коричневые обезьяны. Никогда никакие западные консервато-
ры и националисты не признают нас белыми. Для них даже поляки - 
полукоричневые полуобезьяны. 

Показать англосаксонским расистам своё не равенство, но превос-
ходство, мы можем только победив их и их прокси на поле боя. Иначе 
они не понимают.

РИА Новости
Около 80% украинских военнопленных готовы рассказывать о сво-

их преступлениях в надежде на смягчение наказания в суде, заявил 
РИА Новости сотрудник российских силовых структур

Олег Царёв
Артёмовск. Вагнеровцы продолжают вытеснять гарнизон ВСУ из 

центральных кварталов города. Фото с флагом ЧВК Вагнера у район-
ной администрации свидетельствует о продвижении наших штурмо-
вых групп на юг от промзоны завода АЗОМ. Подразделения ВДВ под-
держивают их на флангах. ВСУ полностью минируют здания, делают 
это перед отступлением с позиций, однако это не значит, что они остав-
ляют город. Пригожин сообщил, что ВСУ продолжают подтягивать ре-
зервы и перебрасывать их в городскую черту, там идут тяжелейшие 
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бои, и об окружении говорить рано.

IZ.RU
Военные ВСУ при отступлении в западные кварталы из центра Арте-

мовска взрывают и поджигают многоэтажные дома, чтобы замедлить 
продвижение российских сил. Об этом в беседе с РИА Новости сооб-
щил один из командиров.

По его словам, это уже не первый случай использования подобной 
тактики украинскими националистами, когда понимают, что «оборо-
на у них «проседает».

Кроме того, противник закладывает горючие материалы в некото-
рые сооружения, чтобы удобно было их поджечь при отступлении.

«При отходе они (ВСУ — Ред.) просто «складывают» (взрывают — 
Ред.) многоэтажные здания. Были у нас такие случаи, когда перед нами 
девятиэтажку «сложили», — отметил собеседник агентства.

АДЕКВАТ Z
Бандеровцы начали использовать тактику выжженной земли. Взры-

вают или поджигают здания, из которых отходят в Артемовске. Унич-
тожают то, что никогда уже не будут контролировать.

Сегодня это только Артемовск. Завтра, по образцу того, что хозяе-
ва первого поколения бандеровцев творили на этих же землях в со-
рок третьем, это может стать общим местом везде, где чубатым при-
дется отступать, и в Донбассе в первую очередь: население угоняется 
силой плюс уничтожается все, на что хватает взрывчатки и времени. 
Не выборочно, как, например, летом в Лисичанске, а так, чтобы осво-
божденная земля была пустой и мертвой.

Не помогло гитлеровцам тогда. Не поможет бандеровцам сейчас. 
Но над многими из тех, кто переживет капитуляцию, повиснут новые 
букеты военных преступлений. Преступлений, очередные приговоры 
за которые уже довольно давно выносятся практически в ежедневном 
режиме.

Сладков+
НЕ ХОТЕЛ ОБ ЭТОМ ПИСАТЬ, ЧТОБ НЕ РАСПРОСТРАНЯТЬ ДИСТАНЦИ-

ОННО ВРЕДНЕЙШИЙ ОПЫТ. 
Но коллеги уже пишут. При отступлении украинские солдаты разру-

шают превращенные ими в крепости жилые дома. Стараясь похоро-
нить под развалинами наших солдат. Минировать за собой террито-
рию это, кстати, старый опыт. 

Помню, как в январе 1995 года, в Грозном, боевики оставили одно 
из зданий без боя, в него заселился СпГ ГРУ, оборудовали себе ПВД 
(пункт временной дислокации). А дом оказался заминированным. Его 
дистанционно взорвали, спецназовцы погибли.

Позже чеченские боевики оставляли и другие «сюрпризы»: 
- бетонные столбы с бомбами внутри, 
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- трупы собак на улицах, с зашитыми в брюхо фугасами. 
Несколько дней назад, в Артемовске, командир одного из штурмо-

вых отрядов «Вагнера» рассказал, что украинские военные замани-
вают наших штурмовиков в свои укрепления, как бы сдавая их, потом 
взрывают. Это отвратительная практика. С одной стороны, вагнеров-
цы не должны рисковать и заводить в освобожденные здания много 
людей, но ВСУ сразу контратакуют бОльшими силами. 

Заведут много бойцов - существует опасность потерять их во время 
подрыва. Противник в Артемовске воюет дерзко и креативно, боль-
шими силами. И всё равно отступает.

GREY ZONE
Штурмовики «Группы Вагнера» возле здания Бахмутском район-

ной государственной администрации на улице Сибирцева, дом 33 
(48.5849437, 38.0012305).

За противником осталась малая часть города, порядка 25-30%, но в 
виду плотности и высотности жилой застройки, штурм украинских по-
зиций предполагает за собой отнюдь не самую лёгкую работу из уже 
проделанной.

МАРДАН
ЧВК «Вагнера» уничтожила 38 тысяч воюющих на стороне Киева, 32 

тысячи приходится на Соледар, Артемовск (Бахмут) и его окрестности 
— Пригожин

Эффективный менеджмент нашего времени.

Логика Маркова
ЧВК Вагнер уничтожило за все время СВО 38 тысяч бойцов ВСУ. Из 

них большинство, 32 тысячи, уничтожено в ходе боев за Бахмут и Со-
ледар и вокруг. Эти цифры назвал Пригожин. Как правило Пригожин 
дает очень реальные цифры и факты. 

Я уже говорил, что для Вагнера взять Бахмут подчиненная цель, а 
главная цель - уничтожение максимально военного потенциала ВСУ, 
держа Бахмут в полуокружении специально. Зеленский повелся на эту 
ловушку Вагнера в Бахмуте.

Мария Захарова
Корпорация Amazon заключила с киевским режимом соглашение о 

том, что вся государственная информация Украины будет вывезена из 
страны и загружена в западные облачные хранилища.

Сколько средств Amazon на это тратит, неизвестно, но есть оценки 
объёмов данных: более 10 Петабайт (т.е. свыше 10 миллионов Гига-
байт информации – фактически все персональные и другие данные, 
что были в украинских реестрах об украинцах).

Amazon пишет, что среди прочего теперь у него в распоряжении 
имеются данные сотен тысяч украинских детей, обучающихся по од-
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ной из дистанционных программ.
Так что Зеленский продал граждан Украины ещё и так.

Обыкновенный царизм
Новые подробности убийства Татарского 
Стало известно еще об одном участнике теракта в Петербурге про-

тив военкора Владлена Татарского. Как рассказали в ФСБ, вместе с Тре-
повой теракт готовил 35-летний гражданин Украины Юрий Денисов. 

Именно он передал ей через сервис доставки взрывное устройство, 
вмонтированное в статуэтку. 

Выяснилось, что Денисов еще феврале спокойно въехал в Россию 
через Латвию и начал собирать сведения о Татарском. И никто ему не 
помешал. После теракта он вылетел из России транзитом через Арме-
нию в Турцию. Его объявили в международный розыск. 

Украинская террористическая сеть, наверняка, пустила глубокие 
корни в России. Надо готовиться к новым терактам. И вряд ли взры-
вы будут греметь на Рублевке. Хохлы как трусы убивают только тех, за 
кого им не прилетит молниеносная ответка.

Раньше всех. Ну почти.
Shot публикует фото статуэтки с СВУ вну-

три, которую Трепова подарила Владлену 
Татарскому

Как рассказал изданию эксперт по взрыв-
ному делу, в полость бюста, судя по всему, 
был залит пластит и вставлен взрыватель. 
Магнит на дне статуэтки сдерживал на ме-
сте активатор взрыва — металлический 
шарик. Когда Трепова убрала магнит, ша-
рик скатился по трубке к замедлителю, что 
позволило дистанционно привести бомбу 
в действие. О своих действиях Трепова от-
читывалась перед куратором в переписке 
в соцсети.

Холмогоров
Кто там говорил насчет «Ничего не знала»? Не только знала, но и ак-

тивно участвовала в приведении взрывного устройства в готовность.

Логика Маркова
Ясный украинский след в теракте в Питере с убийством Татарско-

го. Тот, кто передал взрывное устройство Треповой, это Юрий Дени-
сов. Гражданин Украины, приехал из Киева. Сразу после теракта уе-
хал в Армению, потом в Турцию. Сейчас уже видимо в Киеве. Это под-
тверждает главную версию, что теракт в Санкт-Петербурге был орга-
низован государством Украина, точнее, военной разведкой Минобо-
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роны Украины.

Книга Носовича
Я чувствовал, что у теракта в Питере обнаружится прибалтийский 

след, и он проявился. В случае с Дарьей Дугиной это была Эстония, в 
случае с Владленом Татарским - Латвия. Прибалтика верна себе: по-
сле всех фактов поддержки странами Балтии чеченских боевиков в 
1990-е и 2000-е, странно удивляться, что они вносят свою лепту и в ле-
топись новейшего, украинского терроризма

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В гробах (у кого есть) ворочаются от зависти диверсанты Абвера. 

Им такое счастье и не снилось - после совершения успешного теракта 
или диверсии - спокойно сесть на самолет и через третьи страны уле-
теть к себе в Берлин за премиями и орденами...

Юрий Баранчик
Остается один повисший в воздухе вопрос – а что дальше? 
Выдавать России заказчиков и организаторов, да и некоторых дру-

гих сообщников по исполнению – никто не будет. Более того, коллек-
тивный Запад спокойно спустит эту историю на тормозах и забудет. 
Все находящиеся по этому поводу в России граждане будут спокойно 
передвигаться не только у себя в стране, но и по Европе. 

Мы до уровня терактов никогда не опустимся. Это факт, которым 
пользуются на Украине. 

Скажу аккуратно. Мне кажется, что, например, чеченские силови-
ки, теоретически, могут доставить таких вот скрывшихся в Европе в 
Россию, где можно провести суд и показать – неотвратимость наказа-
ния». 

Почему только чеченские силовики? Недавний пример с вывозом 
из Милана одного нашего сидельца показывает, что старая налажен-
ная система работает хорошо. И при желании могут увести даже из-
под стражи. А что говорить о свободно ходящих и отдыхающих? А если 
взять на выходных, то человека хватятся только дня через два-три, а 
он уже далеко, а он уже у нас. Так что вопрос, думаю, исключительно 
в одном - в наличии желания и политической целесообразности, что-
бы поставить дело на поток.

Логика Маркова
Анатолий Шарий прямо сейчас зачем то позорится, пересказывая 

много раз абсолютно понятный всем фейк про якобы «товары с укра-
шениями из костей украинских нацистов «, которые якобы продают в 
магазине в Москве. Версии.

1. Это Шарий стал прямо сотрудничать с командой Зеленского?
2. Шария взломали люди Зеленского? 
3. Шарий сам немного тронулся умом? 
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4. Просто кто то Шарию заплатил за этот бред такие деньги, что он 
не смог отказаться?

Осведомительное Агентство
Главный переговорщик на несостоявшемся стамбульском Хасавьюр-

те снова вышел на связь.
«У нас нет конфликта с Украиной. Я не испытываю ненависти к укра-

инскому народу и к Украине. Мне глубоко симпатичен украинский на-
род. Там во мне много кровей намешано, поэтому я говорю, что я на-
стоящий русский, чего только не намешано» - заявил Владимир Ме-
динский. 

Что делать русским, в которых намешано не так много кровей, Ме-
динский не уточнил. Видимо, они не такие настоящие, как он, и поэ-
тому все таки испытывают ненависть к Украине, которая убивает рус-
ских и пытается уничтожить Россию. 

Напомним, что год назад Мединский возглавлял группу переговор-
щиков на несостоявшемся заключении позорного мира с Украиной. 
Тогда чиновник раз за разом выдавал такие истории о готовящихся 
уступках врагу, от которых за голову и сердце хваталась вся страна. Но 
Бог уберег нашу страну от очередного позора, и сговор не состоялся. 

Теперь Мединский вносит смуту в умы воюющего за свое выжива-
ние народа. Мы уверены, что делает он это не из злого умысла. Од-
нако очевидно,  что некоторым чиновникам, чтобы приносить макси-
мальное количество пользы своей стране во время войны, стоит про-
сто публично не открывать рот. 

Украинское государство, конечно же, является абсолютным врагом 
России и должно быть полностью уничтожено как физически. так и 
идейно в головах ее бывшего населения. Именно эта простая мысль 
должна доноситься всем нашим гражданам.

Обыкновенный царизм
«У нас нет конфликта с Украиной»
«Надо разделять украинский режим и народ»
«На Украине не все бандеровцы, есть часть идеологически зазом-

бированных украинцев»
«Я не испытываю ненависти к украинскому народу и к Украине»
«Мне глубоко симпатичен украинский народ»
«Во мне много кровей намешано, поэтому я настоящий русский»
Это выдержки из свежего интервью помощника президента РФ Вла-

димира Мединского.
Кто не понял, почему РФ до сих пор не может победить на Украи-

не, так вот, в том числе и по этой причине. Головы и кровь новиопов 
забиты дружбонародным шлаком, это мешает им осознать одну про-
стую истину — правильной Украины не бывает. Есть только Россия и 
русские. Поэтому украинская государственность должна быть уничто-
жена, а украинская идентичность стёрта — раз и навсегда. Аминь.

https://t.me/osvagentstvo/319
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вообще идиоты настолько оторваны от реальности что до сих пор 

живут восприятием украины 2013 года. До болванов никак не может 
дойти, что за девять лет, той украины, которую они знали до - БОЛЬ-
ШЕ НЕТ. В Севастополе уже задерживают 18летних ждунов, которые 
по заданию украинских спецслужб снимают и передают передвиже-
ния наших войск, а вам идиотам хоть ссы в глаза.

Старовойтов о политике
Идеологема Сергея Кириенко о том, что «Россия сможет выиграть 

любую войну, только если эта война станет по-настоящему народной», 
которую первый замглавы президентской администрации озвучил 22 
октября 2022 года, прозвучала как магическая формула, которая всег-
да была известна Кремлю, но временами то ли о ней забывали, то ли 
не спешили применять. 

И вот, похоже, год назад и настал тот самый повод, как в свое время 
он наступил для Сталина, родив его знаменитое «братья и сестры».

Надо признать, за повседневным хаосом новостей мы до конца не 
осознаем, насколько последовательной бывает российская власть в 
достижении важных для государства целей. Забыли мы и об этом. Хотя 
нам регулярно показывали реализацию этой формулы «русской По-
беды» - символические знаки того, как российская власть последова-
тельно включает в орбиту коллективного соучастия в СВО различные 
группы граждан.

Началось все со знаменитого заседания Совбеза, где президент Рос-
сии заставил каждого из членов «круглого стола» публично сжечь мо-
сты на Запад и присягнуть сложному решению. Так в телегу общего 
дела была запряжена высшая аристократия. Потом, на этапе голосова-
ния и легитимизации решений исполнительной власти, дошло до де-
путатов Госдумы и Совета Федерации, затем крупного бизнеса - этому 
немало помогли западные санкции. Потом до губернаторов - помощь 
фронту и личные визиты под камеры на передовую стали для них обя-
зательными. Через семь месяцев СВО в концепцию «народной вой-
ны» был включен, собственно, и сам главный компонент формулы - 
народ, - была объявлена частичная мобилизация. На днях, казалось, 
что закон об электронных повестках завершил процесс, но оказыва-
ется и это не все. Депутату Госдумы Нилову поручили озвучить идею 
«налога на СВО», видимо, чтобы не дать шанса хоть кому-то остаться 
в стороне. Иначе, может, не работает эта формула?

При этом стоит отметить, что у обращения к ритуалу «призвания на 
помощь русского народного духа» есть и опасные издержки - один 
раз вызвав народный дух, очень сложно его вновь загнать в бутылку.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Единственное чего боятся украинцы это смерть. Она заставляет их 

прятаться от мобилизации, сдаваться в плен, бежать из страны. Не по-
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тому что они «не такие украинцы», а потому что тупо боятся смерти (и 
то это касается меньшинства, потому что большинство воююет).

Одной из ошибок СССР на начальном этапе Великой отечественной 
войны было то, что советское правительство рассчитывало на антифа-
шистское движение в Германии. Мол рабочие Германии не враги ра-
бочим СССР, поэтому призывали рабочих Германии поднимать вос-
стания. Но рабочие Германии оказались еще какими врагами рабо-
чих СССР. И благо совестское правительство быстро это поняло и все 
эти пустые воззвания прекратили. Да, движение антифашистов было 
в Германии, но на начальном этапе войны оно было ничтожно мало. 
Советское правительство поняло одну вещь - только танки Красной 
Армии в Берлине сделают немцев снова «не такими». И засучив ру-
кава начали идти к этой цели дав народу смыслы и цели назвав вещи 
своими именами. И по мере приближения Красной Армии к Берлину 
антифашистское движение в Германии чудесным образом росло в ге-
ометрической прогрессии. Ибо ничто так не отрезвляет как прибли-
жение к твоей столице вражеских танков.

Прошел год СВО, у нас воз и ныне там. «Мы не такие», «украина нам 
не враг» и прочая бла, бла, бла. 

Да, мы не такие, да нам украина не враг, но после парада на Кре-
щатике в Киеве. После победы можете молоть любую чушь, а сейчас 
пока украинцы убивают наших солдат, убивают мирных жителей на 
наших территориях и в рот ебали все эти ваши высказывания.

Мышьяк И Старые Кружева
Следует понимать, что первичной задачей российского государства 

и русского народа в настоящее время является достижение военной 
победы над Мировыми Злом и слугами его - укробесами.

Все остальные цели вторичны и должны решаться в той степени, в 
какой способствуют (или по крайней мере не препятствуют) обеспе-
чению этой задачи. 

Это не означает отказа от них. Это означает лишь их однозначную 
подчиненность целям военной победы.  

Крайне важная задача русского демократического развития, обе-
спечения гражданских и национальных свобод и равноправия вторич-
на по сравнению с военной победой в нынешней кампании. 

Право на выражение любого мнения, на свободу договора, эконо-
мическую свободу или, к примеру, на свободу путешествий существу-
ют ныне (или по крайней мере должны существовать) только в той сте-
пени, в какой не мешают решению главной задачи. 

Любые внешнеполитические действия, декларации и движения 
должны подчиняться решению главной задачи. 

Главная задача - т е военная победа России - должна решаться та-
ким образом, чтобы исключить затягивание кампании при минимиза-
ции человеческих жертв нашего народа (то есть граждан РФ и тех ино-
странных граждан, кто чётко и однозначно поддерживает ныне Рос-
сию) и военных. 

https://t.me/vmitskev/1899
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Для недопущения трансформации общества в постоянную диктату-
ру (по образцу советской власти) все меры,  ограничивающие свобо-
ду и народовластие по сравнению с конституционными, принимают-
ся на ограниченный во времени срок (скажем, на год) с продлением 
в случае необходимости или автоматической отменой в случае воен-
ной победы. 

Военной победой при этом признается: 
1. либо зафиксированное в международно - правовом договоре из-

менение в пользу РФ границ т н «Украины « по сравнению со статус-кво 
24/02/2022, либо 

2. фактическое прекращение существование украинского государ-
ства.

Вот примерно такова должна быть ныне «программа минимум»...

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И да дорогие мои. Все вот эти высказывания про «мы не такие», все 

эти «давайте учить детей украинскому языку» и остальное вот это все 
заигрывание с врагом наоборот усугубляет ситуацию. Приводит к но-
вым человеческим жертвам. И росту сопротивления. Ибо дает хоро-
ший ареал обитания для украинского сепаратизма.

Я сторонник мягкой силы. Я категорически против убийств, репрес-
сий и геноцида. Я сторонник культурной экспансии. А это значит си-
лой никого не нужно заставлять что-то делать. Нужно просто создать 
условия чтобы человек был погружён в ту среду, в которой он будет 
ощущать себя русским. 

На освобожденных территориях в школьных программах не долж-
но быть никакого украинского языка, там учителя должны работать а 
не репрессивная машина. Дети должны погружаться в историю. Исто-
рию не столетней истории украинских мифов, а более чем тысячелет-
нюю историю России. На территориях должен работать на полную 
мощность культпросвет, проводиться мероприятия по просвещению 
и внедрению русской культуры основанной на русских классиках. Рус-
ский консерватизм должен возобладать там, как шокотерапия.

Должна производиться русификация населения. Тем более населе-
ние этих территорий способны очень быстро русифицироваться, по-
тому что они уже были русскими.

В общем я вот что сказать хотел. Если бы в свое время в украину 
вкладывались бы больше, а вкладываемые средства не разворовыва-
лись, если бы на украине хорошо работала наша мягкая сила, то и во-
йны бы сейчас не было.

Холмогоров
Как нам запретить Википедию? // Егор Станиславович
Да, вы не ослышались. Доступ к этому ресурсу давно стоило ограни-

чить, поскольку в действительности Википедия представляет из себя 
резко враждебное по отношению к России СМИ, создающее искус-

https://t.me/notes_veterans/8942
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ственную информационную среду и формирующее у читателей после-
довательно антирусскую картину мира. В этом смысле, так называе-
мая «цифровая энциклопедия» ничем не отличается от рядовых ино-
агентских листков, отрабатывающих антироссийскую повестку. После 
начала СВО не замечать этого стало уже физически невозможно — все 
статьи о «вторжении России на Украину» на Википедии пестрят русо-
фобией и наполнены исключительно украинской версией о происхо-
дящих событиях.

Байки из Спасской Башни
«Если есть факты, значит надо их устанавливать. В отношении всех, 

кто уехал, можно проводить мониторинг: не перешли ли они черту? 
Молодой муж Пугачёвой - негодяй, подонок и тварь. Его надо выкрасть 
и в скотьем мешке привезти в Москву, там высечь на Красной Площа-
ди и посадить в острог. А бабушку трогать - ну, не знаю. Вполне воз-
можно, у неё, как у Ротару деменция пошла».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Русофобка и либералка Ирина Хакамада продолжает зарабатывать 

в ненавистной России «Ораторским искусством». 
Так например 19 апреля 2023 г. в  г. Н. Новгород она планирует про-

вести свой семинар. 
Агенты украины курирующие убийц российских патриотических 

блогеров шляются по России как по проходному двору, либералы на 
своих лекциях вербуют потенциальных исполнителей убийств. Всё как 
мы любим.

Байки из Спасской Башни
«Ширится российское побережье, а у Украины и осталась-то лишь 

небольшая часть, район русских городов Одессы и Николаева, но и та 
будет нашими войсками непременно освобождена. А вот когда вра-
гов там не останется, мы черноморское пространство демилитаризу-
ем, не сомневайтесь. Так что у половины кулебиного прогноза все-та-
ки есть шанс сбыться, но не у той, что касается НАТО».

Алексей Журавлев, депутат Госдумы, партия «Родина»

ЖИВОВ Z
Режим Зеленского пошёл Ва–Банк!
Новая инициатива от Ва–Банковой может дорого стоить режиму Зе-

ленского. Киевский режим несёт огромные потери, которые не могут 
восполнить даже ТЦК, несмотря на свои почти что неограниченные 
полномочия.

Зеленский идёт на крайний шаг - призывает полицейских на фронт. 
Сейчас из каждой области Украины должно быть выделено по 1000 
стражей порядка, таким образом планируется увеличить боевую груп-
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пировку на 20 000 человек.
Чем чревато это решение? Известно, что среди ВСУ и населения ра-

стёт недовольство Зеленским, единственной преградой между ними 
были органы правопорядка. Если лояльности к Ва–Банковой со сто-
роны полиции больше не будет, то последствия для Владимира Алек-
сандровича и его окружения могут быть самыми печальными.

Из этого можно сделать вывод, что обстановка на фронте для Киев-
ского режима более чем печальная, если приходиться прибегать к та-
ким опасным решениям.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Затягивание военного конфликта  смертельно для нынешнего ре-

жима на Украине. 
Это ведет к внутренним противоречиям и недовольству властью в 

украинском обществе. Экономическая катастрофа, агрессивная моби-
лизация и бесконечные похоронки, растущие в геометрической про-
грессии, на фоне коррупционных разоблачений и обогащения коман-
ды Зеленского, приведет к вооруженным бунтам, погромам и в конеч-
ном счете Гражданской войне.

Зеленский не сможет удержать контроль над агрессивным обще-
ством. Ненависть к власти у людей растет каждую минуту. 

Религиозный конфликт, связанный с притеснением и захватом пра-
вославных храмов раскольниками, только подогревает вражду и не-
нависть уже по отношению друг к другу. 

На Украине существовали представители различных религиозных 
конфессий : православные, католики , мусульмане, иудеи, и только 
баланс и компромиссы давали мирное сосуществование. 

Сейчас баланс нарушен во всем, а значит будет противостояние. 
Все больше украинское общество захватывает волна антисемитиз-

ма, звучат обвинения по отношению к евреям, их уже открыто обви-
няют в разграблении и уничтожении страны, православной церкви и 
украинского народа. 

Политическая борьба между Порошенко и Зеленским только под-
ливает масла в огонь. 

Вообщем пока российская экономика перестраивается на военные 
рельсы, готовясь к затяжному военному конфликту, а армия постепен-
но перемалывает ВСУ, на Украине создаются все условия для граждан-
ской войны и раскола на части, что в принципе устраивает все сторо-
ны конфликта - Москвы и НАТО. 

Последнее время Западные СМИ начали подкармливать украинцев 
нужной информацией о преступлениях Киевского режима и фаталь-
ности ситуации, в которой они оказались. 

Главное никуда сейчас не спешить, а спокойно наблюдать, как та 
ненависть и злость, взращиваемая по отношению к русским, сожрет 
еврея Зеленского и его команду. 

Потом еще пару лет будет бойня вооруженных банд, которая почи-

https://t.me/The_Kyva/5221
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стит радикальную и агрессивную прослойку украинского общества, а 
главное - сформирует нужный сегмент для продолжения борьбы с по-
ляками. 

Россия будет постепенно освобождать и брать под контроль все но-
вые и новые территории, давая людям возможность возрождаться и 
жить!!!

Все идет своим чередом.

Чёрный Прапор
Россия — это гигантский духовный танк, который ведёт свой тысяче-

летний бой, подрывается на минах русской истории, дырявится бро-
небойными снарядами. Он на время останавливает свой стремитель-
ный грозный бег, и кажется, что он умер, почил, превратился в бес-
форменную груду обломков. Но случается русское чудо, и разломы в 
броне срастаются, ревёт и грохочет двигатель Государства Российско-
го, и новые, свежие, верящие, готовые на подвиг поколения сменяют 
утомлённых и израненных.

Александр Проханов, писатель

Игорь Караулов
Даже товарищ Сталин не смог добиться, чтобы 1942 стал последним 

годом войны. Что уж говорить про нынешнее время. Ещё воевать и во-
евать против немецко- англо-американско-украинских мерзавцев.

Логика Маркова
Декан экономического факультета МГУ Александр Аузан рассказал, 

что в результате СВО в России существенно уменьшится бедность и 
неравенство, потому что большие финансовые потоки идут именно в 
депрессивные регионы страны на предприятия ВПК и как выплаты за 
участие в СВО. 

Да, таким образом СВО может улучшить экономическое и социаль-
ное положение в России.

Сергей Миронов
Считаю, что одной из целей специальной военной операции долж-

на стать защита православных и «изгнание бесов» из Украины.
Ранее власти Киева, ссылаясь на комендантский час, обратились к 

руководителям религиозных общин с просьбой «ограничить проведе-
ние массовых богослужений и максимально обеспечить онлайн-транс-
ляции» на Пасху.

Такая «просьба» – не что иное, как первый шаг к полному запрету бо-
гослужений в храмах канонической Украинской православной церкви 
Московского патриархата. При этом в отнятых у нее храмах раскольни-
ки, именующие себя «Православной церковью Украины», будут про-
водить свои сборища. Их никто запрещать не будет – они нужны для 
идеологической обработки тех украинцев, которые хотят найти хоть 
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какую-то альтернативу государственной бандеровской идеологии. 
Мне интересно, а где знаменитые «обеспокоенности Госдепа» на-

рушениями прав верующих и национальных меньшинств? В случае с 
православными и русскими их не было и не будет. И объяснение этому 
очень простое: за этими гонениями стоят США, цель которых – уничто-
жение на Украине православия и всего русского. Что вместо этого они 
хотят установить на Украине, мы хорошо видим – безбожие и абсо-
лютное зло в виде неонацизма. А значит, не обойтись без изгнания из 
братской республики бесов – Зеленского и его раскольников. Это важ-
ная цель специальной военной операции, которую проводит Россия.

МИГ России
Генпрокуратура инициировала проверку появившегося в соцсетях 

видео на котором, предположительно, запечатлено убийство воен-
нослужащего ВСУ

На кадрах лежащему на земле человеку отрезают голову. Накануне 
пресс-секретарь российского президента Дмитрий Песков заявил, что 
необходимо провести проверку.

Военкор Астрахань
Лёша, понимаю тебя, но ты не прав просто по фактажу.
Начну с конца. Противник сильнее в информационной войне, пото-

му что он нас изучал и целенаправленно работает. А вы, в среднем, ра-
ботаете по своим внутренним проблемам и напрочь не понимаем его 
болевые точки и логику мышления. Именно поэтому, большая часть 
наших действий имеет противоположный эффект, вместо ожидаемо-
го. Как шутили на Украине, «никто не сделал больше для украинско-
го патриотизма, чем русская пропаганда». Проблема в том, что и те, 
кто угрожает, и те, кто извиняется, просто разговаривает сам с собой в 
полном отрыве от реальности. 

«Крошечная и нищая помойка» - самая крупная страна Европы на 
полноценном (читай бесконечном) внешнем снабжении. Любой, кто 
ждал чего-то другого - просто плохо разбирается в вопросе и живёт в 
выдуманном мире.

Теперь про страхи. Опять же, понимаю чисто по человечески. Но 
украинцы воюют против нас 9 лет. А вы против них год. Там уже своё 
отбоялись, или ушли. Будет также и у вас. Было и мне страшно, и уве-
ряю тебя, намного страшнее, чем твоим сотрудникам, и сейчас быва-
ет. Только психи не боятся, но некоторые научились так жить и рабо-
тать. 

Это от страха кажется, что можно вот взять и сделать что-то такое, 
чтоб стало как раньше, не страшно. Но так не бывает, теперь это на-
всегда. Кто-то справится с этим, кто-то нет - такова жизнь. 

Повторюсь, мы все это проходили, и это не работает так, как тебе 
хотелось бы.

https://t.me/mig41/25725
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Larkin
Дим, ты отвечаешь на второстепенное, а я четко описал в своем тек-

сте главное. 
Нельзя играть в одни ворота, нельзя создавать ситуацию при кото-

рой противник чувствует себя всесильным. Я это четко понял после 
Херсона, где нам чуть ли не в рожи плевали, а все прикомандирован-
ные вояки просто разводили руками. В конечном итоге всё равно все 
сводится к советам старика Гуго Гроция. 

И да, им страшно до усрачки. Вон в репортажах у немцев бахмут-
ские хохловояки дрожат и плачут. Потому что против них стоят вагне-
ра с кувалдой. А на фронтах МО РФ настроения хохлов гораздо бод-
рее. Делайте выводы.

Никого не призываю к пыткам, еще раз – это губительно для души 
человека. Христианам неприемлемо строжайше, всем остальным про-
сто не советую. Но когда такое происходит я не буду присоединяться к 
хору осуждающих. Потому что этот русский солдат меня и мою семью 
защищает от украинских садистов.

Военкор Астрахань
Хорошо, давай о том, что ты считаешь главным, а я считал просто 

очевидным. 
Противнику страшно там, где ему наносят военное поражение. Там, 

где ему угрожают отдельными выкриками «пленных брать не будем», 
противник, который поражения не понёс, себя нормально чувствует. 
И это логично, потому что смерть в плену по степени вероятности на 
войне стоит далеко не на первом месте, как и вообще попадание в 
плен. И, чтобы эта угроза стала реалистичной, надо ещё нанести воен-
ное поражение противнику, а он далеко не уверен, что его получит. 

Именно поэтому твой пример, собственно, работает на подтверж-
дение моих слов, а не твоих. Пока обстановка в Артёмовске была дру-
гой, они тоже бодро снимали видео про «фортецю Бахмут» и хорошо 
себя чувствовали. А теперь  им страшно, потому что именно их рота-
ция может стать последней. 

Любая угроза может быть страшной, если она для врага имеет ка-
кой-то статистически вероятный характер. И когда мы говорим об эф-
фективности угрозы «пленных не брать», украинский солдат сидит в 
окопе, чешет шлем и думает: «ну ок, ещё не ясно кто кого не будет 
брать, да и дожить до этого момента надо, там посмотрим...». Тем бо-
лее, что у него за спиной ещё свои, которые не пожалеют при отсту-
плении или крупный тюремный срок. А на голову снаряды падают. И 
с его точки зрения, по реалистичности, угрозы чего-то там в плену от 
тех, кто его ещё не победил, стоят в топе очень далеко от первого ме-
ста. 

Надо побеждать, надо жечь колонны, заходящий на ротацию укра-
инский солдат должен понимать, что это страшнее, чем тюрьма. 

Так это работает, а иначе просто раздражает. Ровно также, как ты 
сегодня не воспринимаешь украинские угрозы дойти до Москвы и за-

https://t.me/larkin_doc/11982
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чистить её как реалистичные, а как признак маразма.

Шамаль на войне
Насчет нашумевшей отрезанной головы. Я совершенно уверена, что 

это Буча-2. Провокация. Посмотрите видео в оригинале (кто сможет, 
конечно), а главное – послушайте. Сняла миллион документальных 
кадров и 100500 вирусных видео, три вывода:

1) видео, похоже, старое - летнее - достали сейчас, когда приспичи-
ло;                                                                                                                                  

2) крик умирающего и сами кадры подлинные, ситуация настоящая, 
и в этом весь ее ужас;

3) голоса за кадром говорят фразы по сценарию: «работайте, бра-
тья», «ломай позвоночник», «ты че, голов никогда не резал». Ну кино. 

Бессмысленная жестокость без цели – не стиль наших военных. Мы 
тут мирняк не бомбим, снаряды с обедненным ураном не использу-
ем и вообще много из-за чего паримся, с чем американцы в условном 
Ираке не церемонились бы ни секунды. У нас армию, скорее, в нере-
шительности можно обвинять, но не в крайней жестокости. 

Вы мне скажете про кувалду, а я вам отвечу, что:
А) кувалда – это ЧВК;
Б) у кувалды была крайне жестокая, но четкая и сознательная логи-

ка, которую авторы чудовищного видео немедленно предъявили пу-
блике: не предавай своих, не будет никаких кувалд. 

Здесь логики нет, жестокость ради жестокости, Зеленский – уже за-
голосивший на весь мир про новую Бучу. Ну да, перед не то наступом, 
не то переговорами эта деза и разгоняется. Узнаваемый хохло-стиль 
трех П: постановка – провокация – пизд@ж.

Vладислав Угольный
Расходимся, на известном видео голову отрезали не Чистокровному 

Сверхчеловеку Украинцу, который бы перед смертью крикнул «Слава 
Украйине», а схидняковскому быдлу, недочеловеку, харк тьфу в него, 
манкурту, который перед смертью мямлил что-то на языке оккупанта.

Это не я сказал и я не преувеличиваю, это украинцы это говорят.
Да, они ебанутые, доброе утро.

Vладислав Угольный
А теперь не то чтобы мне этого хохла стало жалко, он знал на что 

шёл вступая в армию, но давайте порассуждаем о банальном самоу-
важении.

Итак, ты - не харьковчанин, а хряковчанин, т.е. житель славного Харь-
кова с проукраинской позицией, но ты скорее всего гопота с Салтовки 
русскоязычная. И ты идёшь в Кракен к «жёстким НС» бороться моска-
ля.

Тебе похуй на твой город и на тот факт, что москали бы, возьми они 
его без боя, порешали бы большинство проблем Харькова. Ты идеа-
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лист, епта, допустим. 
Т.е. ты идёшь рисковать жопой ЗА ПРИВЕЛЕГИИ СОВЕТСКОЙ НО-

МЕНКЛАТУРЫ в лице уссровской потомственной интеллигенции, ко-
торая, допустим, в Ярослава Мудрого взятки ай какие сладкие берет. 
И кныжки на украинском печатает за государственный счёт. 

В общем, воюешь ты, совершаешь ряд военных преступлений в этом 
самом Кракене, а потом проигрываешь и тебе бошку отрезают рус-
ские. 

И каким бы отсосом бы ты не был бы, но, черт возьми, ты не фи-
гурально голову сложил за свою Украину (не одобряю патриотизм к 
Украине, это говно) 

И какая-то пизда тыловая твою смерть и твою слабость в момент ги-
бели использует для пропаганды СВОИХ ПРИВЕЛЛЕГИЙ. 

Она хочет отнять у тебя и сотен тысяч таких же долбоебов из юго-вос-
точной Украины, которые пошли воевать с Россией твой язык, выпи-
сать тебя, воина Украины, в люди второго сорта и заработать бабла на 
политике украинизации. 

Какие же схидняки жалкие.
Это буквально люди без капли самоуважения, им плюют в рот, а они 

просят ещё. 
Их невозможность брать на себя ответственность и привела к тому, 

что идёт эта война и идёт она именно в их домах, на юго-востоке.
Натуральный скот.
Как можно себя НАСТОЛЬКО не уважать?

Сорока-белобока
Отрезанная голова
Политолог Алексей Живов @zhivoff специально для канала «Соро-

ка-белобока» @soroka_belaya
Несколько дней в сети распространяется ролик, где якобы россий-

ский военнослужащий (неизвестной принадлежности) отрезает голо-
ву живому пленнику из украинской нацгвардии. Судя по фону, собы-
тие произошло еще летом прошлого года, но достоянием обществен-
ности стало лишь сейчас. Следственный комитет России начал про-
верку видео и материалов, содержащихся в нем.

Большинство российских наблюдателей жестко осудили само пре-
ступление и его авторов. Видео произвело тяжелое впечатление даже 
на военнослужащих армии и силовых структур, которые убеждены, 
что подобные приемы войны ниже человеческого достоинства рос-
сийских военнослужащих.

У человека со здоровой психикой, не сталкивавшегося с ужасами 
войны, подобное военное преступление может вызвать исключитель-
но рвотный рефлекс. Все-таки расчленение врагов - это во многом пе-
режиток прошлого, то, что человечество, как казалось, победило в XX 
веке. Поддерживать и одобрять подобные поступки могут только люди 
до крайности ожесточенные или имеющие психические отклонения. 

https://t.me/soroka_belaya/2070
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Однако, прежде чем обрушить волну критики на «неизвестных рос-
сийских военных», надо разобраться в нескольких аспектах.

1. Видео появилось только сейчас, хотя записано было больше по-
лугода назад. Почему?

Подобные акты публичной расправы над военнослужащими той или 
иной стороны чаще всего вбрасываются под какие-то события. Какого 
события мы ожидаем со дня на день? Верно, наступления украинской 
армии. Из этого можно сделать однозначный вывод, что видео вбро-
шено в сеть сотрудниками ЦИПсО для поднятия боевого духа ВСУ пе-
ред решающим наступлением, а также для предотвращения массовых 
случаев сдачи украинских солдат в плен. Послание понятно: «Сдашь-
ся в плен - русня отрежет тебе голову».

2. Систематичность военных преступлений, которые стали извест-
ны обществу.

Акты оскопления, отрезания голов и других членов, а также пыт-
ки, к сожалению, неотъемлемая часть любой войны в любую челове-
ческую эпоху. На войне жестокость всегда вызывает ответную жесто-
кость. Она может быть спонтанной, а может являться частью военной 
стратегии.

А теперь давайте вспомним, что в начале специальной военной опе-
рации украинские психвойска при полной поддержке армии и обще-
ства ежедневно вбрасывали в сеть десятки роликов с чудовищными 
расправами над российскими военнослужащими. Им разбивали голо-
вы, распинали, сжигали, отрезали половые органы, пальцы рук и ног, 
выкалывали глаза, заливали уши монтажной пеной, сдирали кожу, 
устраивали массовые казни, расстреливая коленные суставы, и т.д.

Российская власть долгое время не хотела предавать огласке, что 
многие попавшие в плен российские военнослужащие остались без 
половых органов. Речь идет о сотнях и тысячах мужчин. Даже сейчас 
об этом стараются говорить лишь вскользь.

Иначе говоря, Киев поставил публично совершенные военные пре-
ступления себе на службу, считая, что это деморализует российскую 
армию. Скандалы, связанные с систематическими издевательствами 
над российскими пленными, дошли до структур ООН и МКК, где были 
признаны реальной проблемой и осуждены.

Встречная российская жестокость не имела и не имеет системно-
го характера, происходит спонтанно, в связи с тяжелым психическим 
состоянием отдельных военнослужащих, порицается большей частью 
нашего общества, а когда такие факты становятся известны, органы 
военного следствия выявляют и наказывают виновников. Не всех и не 
всегда. Казнь русского добровольца Игоря Мангушева так и не была 
расследована, а преступники избежали суда.

Перед нами достаточно тонкая манипуляция со стороны украинских 
спецслужб, рассчитанная на запугивание собственных военнослужа-
щих и деморализацию той части общества в самой России, которая 
поддерживает СВО, но категорически не поддерживает неконвенци-
онное насилие над противником. Что, безусловно, не отменяет того 
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факта, что расправы подобного рода над безоружным противником, 
даже совершившим тяжкие преступления, неприемлемы.

Николай Стариков
Англосаксы и их подручные стоят за распространением на Север-

ном Кавказе призывов к массовым беспорядкам и совершению те-
рактов, заявил секретарь Совбеза Николай Патрушев.

Россия уже сталкивалась с использованием таких методов,  «когда 
Запад спровоцировал конфликт с использованием международных 
террористических организаций», отметил он.

От себя добавим: англосаксы это делают на протяжении столетий!

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Киев внес китайскую корпорацию Xiaomi в список международных 

спонсоров войны. Сильный ход на фоне просьб о встрече или хотя бы 
телефонном звонке из Пекина. 

Зеленский делает все возможное, чтоб Си был как можно ближе к 
Москве. 

Я говорю: еврею нужно орден уже давать.

BRIEF
На Северном Кавказе не прекращаются попытки внедрения норм 

шариата вместо светских законов, заявил секретарь Совета безопас-
ности России Николай Патрушев. Кроме того, по его словам, активи-
зируется деятельность «подконтрольных западным спецслужбам» за-
конспирированных ячеек террористических, националистических и 
радикальных религиозных организаций.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Николай Платонович! Проснитесь! Я понимаю, что на Планете Ро-

зовых Пони наконец обратили внимание на проблему… и это радует… 
вот только шариат в Чечне, на пример, уже почти 20 лет как подменил. 
Полностью. А Вы не знаете?

Друид
Швейцарские банки перестают соблюдать свой нейтралитет. Мно-

гие банки предупредили своих клиентов из России о том, что закроют 
им счета, если они продолжат платить налоги в РФ. Фактически, это оз-
начает: либо рвите с Россией, либо мы закроем вам счета и заставим 
вас порвать с нами.

Знаменитый и хвалёный нейтралитет Швейцарии не выдержал про-
верки СВО. На место Швейцарии приходит более надёжный во всех 
отношениях Дубай. Это вопрос времени, но все владельцы активов из 
стран т.н. второго и третьего мира (Африка, Латинская Америка, Азия) 
в последующем будут более внимательно относиться к этой ситуации, 
а доверие к швейцарскому нейтралитету снизится. 

https://t.me/nstarikovru/36708
https://t.me/The_Kyva/5224
https://t.me/rusbrief/108825
https://t.me/strelkovii/4532
https://t.me/wisedruidd/5603
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Кстати, сами швейцарцы прекрасно понимают эту ситуацию, но на 
них оказано мощное давление со стороны США, Британии и Евросою-
за. Поэтому по ряду позиций им приходится сдавать назад.

Николай Стариков
Анналена Бербок летит в Китай. Задача у неё непростая – поссорить 

Китай и Европу. Сделать так, чтобы их отношения ухудшились. Потому 
что заявления Макрона, который только что побывал в Пекине, о том, 
что Европе необходимо дистанцироваться от конфликта Штатов и Ки-
тая вокруг Тайваня призваны сгладить возможные противоречия, уйти 
от столкновения с КНР. Так вот задача главы германской дипломатии 
обратная – максимально их обострить. Заявить в Пекине о проблемах 
уйгуров, об отсутствии «демократии» – и так далее, и тому подобное

Николай Стариков
НАТО может стать всемирной организацией за счет присоединения 

еще трех стран, написал в своей статье для Wall Street Journal экс-со-
ветник президента США по национальной безопасности Джон Болтон.

«Нам необходимо осуществить идею Хосе Марии Аснара (бывший 
премьер Испании) о том, чтобы сделать НАТО глобальной организаци-
ей, пригласив в альянс Японию, Австралию и Израиль», — заявил он.

Не будут продвигаться на Восток - говорили нам они, политики За-
пада. 

При.этом имелась ввиду Восточная Европа. Теперь говорят уже о 
НАТО на Дальнем Востоке, как о решенном вопросе.

Сейчас любят говорить, что якобы неправильные действия Москвы 
привели к приему в НАТО Финляндии.

А Япония, Израиль и Австралия тоже вот- вот потому вступят в НАТО, 
что испугаются Путина?

Маски сброшены. Идея у Запада только одна: доминирование в 
мире. Все остальное лишь шахматная доска.

Политджойстик/Politjoystic
Будущий многополярный мир: НАТО хочет включить в свой состав 

Японию, Австралию и Израиль. Насчет Израиля сомневаюсь. 
...
А вот в том, что НАТО будет противостоять другой военный блок - не 

сомневаюсь. Но, состоится он, сформируется на иных принципах. Как 
в БРИКС.

ГРИГОРЬЕВ
НАТО – военный блок, ответственный за большинство войн послед-

них десятилетий. Разумеется, когда мы говорим о НАТО, подразуме-
вается США - как основная военная, финансовая и организационная 
сила.

 В условиях стремительной потери влияния в мире, Вашингтон пред-

https://t.me/nstarikovru/36713
https://t.me/nstarikovru/36695
https://t.me/politjoystic/31875
https://t.me/maximgrigoryev/2589
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принимает отчаянные усилия, чтобы если не обернуть вспять, то хотя 
бы замедлить этот процесс. Для этого у США, пока еще есть потенци-
ал. Американцы пытаются включить в контролируемую ими НАТО или 
другие блоки максимальное количество стран, связать их договорен-
ностями, а затем шантажом удерживать внутри.

 Заявления экс-советника президента США по национальной без-
опасности Джона Болтона о возможности включении в НАТО Австра-
лии, Японии и Израиля в полной мере отражают эту стратегию. Развя-
зав конфликт на Украине, Вашингтон «поймал на крючок» страны Ев-
ропы, подмяв под себя европейский политический и экономический 
ландшафт. Евросоюз, о самостоятельности которого и раньше мож-
но было говорить с определенной долей условности, на сегодняшний 
день превратился в послушный инструмент Соединенных Штатов. 

 Если шансы на вступление в НАТО Израиля достаточно невелики, то 
Тайваньский кейс открывает перед Вашингтоном хорошие перспекти-
вы для вовлечения стран азиатского региона в новое противостояние. 
Совсем недавно Штатам удалось затянуть Австралию в антикитайский 
блок AUKUS, навязав ей огромные траты на атомный подводный флот. 
Япония же с 1945 года находится в орбите США, здесь расположены 
американские военные базы, вступление в НАТО – по сути, формаль-
ность. 

 НАТО готовится к глобальному противостоянию. Образ врага выри-
совывается очень четко, если взглянуть на карту «активностей» блока 
– это Китай, Россия, Иран, а затем и другие страны, не попавшие под 
диктат Вашингтона, например, в будущем страны БРИКС. Единствен-
ное, о чем забыли в Вашингтоне – убрать из названия альянса соче-
тание «североатлантический». Но это, как и в случае с Японией, всего 
лишь формальность.

Димитриев
Скажите, а вот эти окопы на крымских пляжах, они для чего? Для 

того, чтоб десанту ВСУ было где закрепиться? Или «зубы дракона» 
на песке? Наверное, авторы смотрели фильм о высадке союзников в 
Нормандии и представляют себе опасность так: после массированно-
го авиационного удара и огня корабельных орудий к береговой линии 
подходят десантные корабли, на них пять пехотных моторизованных 
бригад и одна танковая. Танко-десантные суда выкатываются на пе-
сок, «Леопарды» готовы выкатываться на песок и тут хуяк - бетонные 
пирамидки. Ну все, поплыли назад, здесь не пройдем!

https://t.me/russ_orientalist/14083
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Цифровые повестки и строительство массовой армии,
• Донос на Стрелкова,
• Орбан про спонсирование Киева,
• Бахмут и около,
• Ордена и диагнозы Зеленского,
• Внезапная проверка Тихоокеанского флота,
• Годовщина гибели учебного корабля «Москва»,
• Леопард в болоте,
• Победы в культурной и информационной войне

РИА Новости
Путин подписал закон о едином реестре военнообязанных, кото-

рый предусматривает введение электронных повесток.
Согласно закону, повестки могут быть направлены гражданам в пись-

менной форме под расписку, по почте заказным письмом с уведомле-
нием о вручении, а также в электронной форме.

Также вводится запрет на выезд из страны получивших повестку 
граждан до их визита в военкомат, ограничивается право управления 
автомобилем, если уклонист не пришел в военкомат в течение 20 дней.

В полном объеме реестр военнообязанных запустят не раньше осен-
него призыва, пояснял глава Минцифры. Также он отмечал, что на пор-
тале госуслуг можно будет проверить наличие права на отсрочку и об-
жаловать повестку в случае несогласия с ней.

BRIEF
Глава комитета ГД по обороне Картаполов рассказал, что «аналогов 

российского закона о цифровых повестках в мире нет, мы здесь впе-
реди планы всей». По его данным, военнообязанных в РФ сейчас око-
ло 34 млн человек (но вскоре из-за цифровизации системы воинского 
учета эта цифра будет актуализирована).

Седьмая печать
Интересно, что ни одно государственных агентств и ни одно из не-

государственных депутата Картаполова и закон о цифровых повестках 
в открытом доступе не пиарит. Не исключено, что это делается  для 
подписчиков. Но большая часть населения этого не видит, то есть в ка-
честве масштабного продвижения оно теряет смысл.  

Для общего пользования на уровне открытой ленты агентств эта 
тема вообще закрывается 12 апреля. В Интерфаксе и ТАСС заявлени-
ем Пескова, в РИА Новости - заявлением Шадаева, в РБК - заявлением 
Картаполова о «вое пропиндосской шушеры». 

Это значит, что, скорее всего, была отмашка поставить тему на стоп. 

https://t.me/rian_ru/199901
https://t.me/rusbrief/108894
https://t.me/sevseal/4590
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И только поймавший минуту славы генерал не устаёт раздавать ком-
ментарии о том, что «мы здесь впереди планеты всей», потому что 
«аналогов российского закона о цифровых повестках в мире нет». 

А в это время где-то в Пекине тихо всхлипывает от зависти в одно-
часье ставший лузером Си Цзиньпин.

НЕЗЫГАРЬ
Мнение экспертов. Политолог Екатерина Курбангалеева - о реакции 

россиян на закон об электронных повестках.
Судя по первой реакции в соцсетях, большой паники новый закон 

о цифровой системе воинского учета или закон об электронных по-
вестках не вызвал. Но и сдержанным реакцию общества на этот закон 
нельзя назвать. Реакцию я бы скорее охарактеризовала как глухое раз-
дражение, переходящее в затаенную злобу.

Отсутствие паники определяет несколько факторов. Во-первых, 
все-таки пугающая «вторая волна мобилизация», которую постоянно 
прогнозировали, начиная с середины февраля сего года, на данный 
момент все-таки не объявлена. И несмотря на общий тревожный кон-
текст, в сознании российского обывателя, который, как известно, за-
дним умом крепок, ничего катастрофического не произошло.

Во-вторых, привыкшее ко многим социальным перипетиям созна-
ние россиянина как-то чрезвычайно так по-хитровански успокаивает 
себя, что строгость российских законов смягчается необязательностью 
их исполнения.

Налицо упование на то, что что-нибудь придумаем: удалим аккаунт 
в Госуслугах, перепишем собственность на родственников, кредит на 
родителей оформим, пустимся в бега в тайгу, «как-нибудь договорим-
ся с гаишником». В отношении последнего надо оговориться, что по 
большому счету самой чувствительным запретом может стать ограни-
чения прав пользования водительским правами, а остальные ограни-
чения связаны с правами, которые не сильно-то востребованы боль-
шинством населения. Конечно, закон еще оставляет пространство для 
сверхинициативных региональных властей, как то: ограничение льгот 
и мер поддержки. Но в это мало кто верит, да и это как дополнитель-
ные условия договора, написанные мелкими буквами, - никто не при-
нимает во внимание.

Наконец, удивительная особенность среднестатистического обыва-
теля подспудно верить, что все это коснется кого угодно, но только не 
его самого. А если вдруг, паче чаяния, коснется, то смотри пункт вто-
рой. Ну, и не стоит сбрасывать со счетов привычное смирение тех, кто 
по разным причинам не может себе позволить уехать.

Если в целом обобщать сказанное, то, очевидно, что «жареный пе-
тух пока не клюнул». А вот те, кто уже попал под раздачу, или не от-
личается столько завидным легкомыслием, и/или с точки зрения де-
нег и обязательств может себе позволить себе уехать – «те уже дале-
че». И в общем, и целом, на сегодняшний день доля потенциальных 
мигрантов из России близка к исчерпанию. Однако наравне с време-

https://t.me/russica2/51438
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нами показной бравадой или унылым смирением населения нельзя 
не заметить, как нарастает злобное раздражение. И связано оно, как 
мне представляется, не столько с угрозой мобилизации, сколько с тем, 
что государство, по мнению большей части наших граждан, перешло 
«красную линию» невмешательства в сугубо частную жизнь. Учет и 
контроль, поставленный на всеобъемлющую цифровую ногу, наруша-
ет негласную особую российскую традицию – «государство и населе-
ние существуют автономно, не мешая друг другу». Это была вполне 
равновесная система, и теперь есть риск входа в точку бифуркации, 
если государство решит все-таки твердо следовать своему решению 
переписать всех российских мужчин.

Давать прогнозы сегодня - дело неблагодарное. Всё развивается 
слишком стремительно и непредсказуемо. Но спрогнозировать значи-
тельное количество индивидуального открытого неповиновения, ти-
хого саботажа и изощренных уловок довольно несложно. Всё это гро-
зит перейти в режим эпизодического в конкретном случае, но посто-
янного в масштабе страны столкновения с представителями силовых 
структур, что начнет неизбежно приводить к разбалансировке и без 
того слабеющей системы государственного управления на местах.

Логика Маркова
Чем занимается руководство России и почему нет наступления ар-

мии России? Россия сейчас строит массовую армию для массовой во-
йны. До СВО Путин воссоздал два типа современной армии.

1. Полностью современные модернизированные войска стратеги-
ческого назначения для ядерного противостояния.

2. Войска для войн в стиле спецоперации. Они себя великолепно 
показали в Крыму и в Сирии.

3. Но оказалось, что на Украине война идет в форме массовой вой-
ны как во второй мировой. Россия не имела такой армии.

4. Да и никто не имел, кроме искусственно сверхмилитаризирован-
ной Украины. Те за счет постоянной гражданской войны с Донбассом 
создали такую массовую армию. 

5. В 2022 году хотели провести СВО как спецоперацию. Не вышло.
6. Сейчас Путин и Минобороны и занимаются строительством та-

кой массовой армии, которой не оказалось у России в 2022 году . 
7. Для нее требуются значительно больше военных. Их сейчас и на-

бирают и по контракту и по мобилизации. И для нее требуются мас-
совые поставки вооружения и оборудования. Для этого сейчас и запу-
скается ВПК России.

8. Сроки реализации построения этой армии третьего типа ? И пла-
ны сроков и их реализация это строгая военная тайна. Но машина стро-
ительства этой третьей армии работает на полных оборотах.

Рамзай
Из недавнего разговора с одним из известных американских воен-

https://t.me/logikamarkova/5997
https://t.me/ramzayiegokomanda/2285
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ных экспертов:
«...Судя по всему, война на Украине переходит в новую фазу. Рос-

сийскому командованию удалось, наконец, справится с огромным си-
стемным кризисом и дезорганизацией, спровоцированными крайне 
неудачным планированием первого этапа того, что в России назвали 
«специальной военной операцией», стратегическими ошибками во-
енной реформы Вооружённых сил в 2005 -2021 годов, и системной 
недооценкой противника. Сегодня уже очевидно, что Российские Во-
оружённые силы, после кризиса сентября - октября 2022 года, уско-
ренно переходят от компактной контрактной армии, «заточенной» на 
ведение боевых действий в локальных конфликтах, к мощной армии 
советского образца, способной неограниченно долго вести масштаб-
ную европейскую войну без применения ЯО. На полное развертыва-
ние таковой у России уйдёт ещё не менее 24 месяцев, при условии, 
если будут выдержаны темпы развёртывания новых частей и соеди-
нений, график набора контрактников, а главное, военная промышлен-
ность России справится с, поставленными перед ней, задачами про-
изводства ВВТ. 

Уже к лету ВС РФ по всем численным и качественным показателям 
будут полностью превосходить ВСУ и в дальнейшем это превосходство 
будет только расти. При этом,  мобилизационные ресурсы ВСУ стре-
мительно сокращаются. По самым оптимистичным оценкам Украина 
сможет провести еще, максимум, две волны мобилизации по 150 - 
200 тысяч человек, причем это будут совершенно необученные люди, 
в то время как у России к сентябрю только в обученном резерве - уво-
ленных в течение 2022 - 2023 «срочников», будет находиться не ме-
нее 300 тысяч человек, не считая 260 тысяч контрактников, набор ко-
торых идёт сейчас. Уже к январю 2024 года общая численность ВС РФ 
может достигнуть 1 миллиона 800 тысяч солдат и офицеров, из кото-
рых 1 миллион 500 тысяч будут «контрактники». При существующих 
темпах пополнения ВСУ резервами, а так же техникой и вооружением 
ни о каком «военном разгроме» России речи быть не может. В лучшем 
случае, ВСУ  смогут лишь более - менее успешно вести оборонитель-
ную войну, постепенно утрачивая территории, и за горизонтом янва-
ря 2024 года, эта перспектива станет весьма спорна...»

Логика Маркова
«Люберецкое ополчение», в которое набирает Минобороны Рос-

сии через объявления и МФЦ, впечатлило западные сми. 
1. Зарплата 215 тысяч за службу в зоне СВО. 
2. 108 тысяч за службу вне зоны СВО. 
3. 450 тысяч единовременно при начале службы. 
4. И до 300 тысяч премии за уничтоженную военную технику врага. 
Люберецкое ополчение. А ещё будет тогда Мытищинское ополче-

ние? Реутовское ополчение? Подольское ополчение? И элитное Один-
цовское Рублевское ополчение?

https://t.me/logikamarkova/5999
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Mash на Мойке
Игоря Гиркина-Стрелкова потребовали проверить на предмет дис-

кредитации ВС РФ — заниматься этим придётся следственным орга-
нам Петербурга.

Его стримы и другие публикации в соцсетях сильно не понравились 
даме из Новосибирска. Женщина по имени Татьяна обратилась в орга-
ны: по её версии, бывший министр обороны ДНР живёт в Питере (что 
далеко не факт), однако сообщение автоматически ушло к сотрудни-
кам на территории СПб.

Мы связались с Татьяной — она подтвердила, что у неё есть вопро-
сы к Стрелкову, но дальше общаться отказалась, завершив беседу за-
гадочной фразой «Зачем мне говорить с журналистами, я сама при 
погонах».

Помимо этого, на днях Стрелков сообщил в своём телеграме, что 
аккаунт с его стримами заблокировали админы ютюба — так что тра-
диционная пятничная «Прямая речь» отменяется.

Александр Жучковский
Началось. Проверяльщики, блин. Стоило принять закон – тут же вся-

кая диванная шваль бросилась выискивать в каждой строчке «дискре-
дитацию», строчить доносы и сводить политические счёты. Уже сколько 
было сказано, в том числе президентом, что разумная критика важна, 
критика необходима. Иначе наши бюрократы, коррупционеры и без-
дари в погонах задавят всё живое и приведут нас к поражению. Воз-
можно именно жёсткая критика, публично выраженное недовольство 
военного сообщества полгода назад привели хоть к каким-то позитив-
ным изменениям в тактике СВО и обеспечении армии. Эти проверяль-
щики и доносчики – пособники врага, они хотят поражения России.

Обыкновенный царизм
Надеемся, следователи Петербурга проявят здравомыслие и адек-

ватность и просто выкинут эту бумажку в мусорное ведро. 
UPD: Mash пишет, что заявления на Стрелкова написали и в Москве. 

В том числе и из-за «Клуба рассерженных патриотов». 
Стрелкову — слава, стукачам — позор!

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Уважаемые читатели! Что касается сообщений о выдвинутых про-

тив меня обвинениях - то я еще никаких официальных бумаг из орга-
нов МВД не получал и, поэтому, комментировать ,в общем, пока и не-
чего. Пока могу только сказать, что - независимо от дальнейших дей-
ствий властей - буду вести себя, говорить, поступать точно также, как 
вел себя до настоящего момента. Никаких изменений в риторие «не 
будет от слова совсем». Запугать меня не получится, а вот будут ли го-
товы власти «пресечь» - скоро узнаем.

https://t.me/mashmoyka/11971
https://t.me/juchkovsky/3564
https://t.me/ordinaryczarizm/1639
https://t.me/strelkovii/4536
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SHOT
Евгений Пригожин заявил нам, что даже если Гиркина-Стрелкова 

посадят после проверки МВД, у него всё равно нет шансов попасть в 
ЧВК «Вагнер». Аргументы от главы «музыкантов»:

— Ранее я предлагал Гиркину-Стрелкову вступить в нашу ЧВК, он от-
казался, проявил себя как законченный трус. Трусов мы не берём.

— Попадание в колонию ему также не помогло бы, так как мы не 
берём заключённых из зон теперь.

— Мы не берём обиженных.
— Гиркин-Стрелков — законченный ублюдок, болтун и бесполез-

ное существо.
Напомним, экс-министра обороны ДНР сейчас проверяют по ста-

тье о дискредитации ВС РФ. В полицию обратилась москвичка, кото-
рую возмутили публикации Гиркина-Стрелкова в соцсетях, а также его 
«Клуб рассерженных патриотов», где тот «в открытую критикует руко-
водство страны».

Сам Гиркин-Стрелков заявил нам, что никаких проверок не боится.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сейчас, насколько мне известно, уголовников (в кои меня Чорный 

Клоун прочит) направляют в батальон  «Сомали».  Так что в «Вагнер» 
(в случае посадки) я не попадаю даже теоретически. Вообще-же, - я 
рад, что Чорный Клоун так психует на мой счет. - Он не прощает лю-
дям, когда его цирковую программу кто-то поделом «освистывает». 
Но «по мощам - и елей».

Чёрный ящик
Сегодня в телеге все обсуждают донос на Стрелкова.
По этому поводу скажу совсем коротко: это продолжение всё той 

же дурацкой логики, что если «посадить всех врагов», то ситуация на 
фронте улучшится. Причём не важно, идёт ли речь о пацифисте Ште-
фанове или «рассерженном патриоте» Стрелкове.

Спойлер: не улучшится. Если вы всерьёз думаете, что ситуация на 
фронте зависит от этих людей, то лучше задумайтесь, не идиот ли вы.

ПриZрак Новороссии
Юлия Витязева: «Новоявленный «клуб рассерженных патриотов 

во главе с гиркиным, грубником, губаревым, дедушкой алкснисом и 
прочими 1-го Апреля (да!) официально объявивший войну нам - меша-
ющим им устроить майдан в России - не учел одного. А именно того 
что мы, «охранота», за свою Державу и свое Отечество будем сто-
ять насмерть и до конца. И в этом их главная ошибка»

Убогие. Никчемные.
Войну объявляют врагам - серьезным субъектам, желающим твое-

го уничтожения. У нас таких хватает с головой.
С хламидиями и глистами не воюют - хватает антибиотикотерапии 

https://t.me/shot_shot/50137
https://t.me/strelkovii/4537
https://t.me/ugolok_bibliotekarya1/1280
https://t.me/ghost_of_novorossia/11240


ОГЛАВЛЕНИЕ 996ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

и противоглистных.
А если серьезно, вы ведь даже не болезнь, вы никчемны даже для 

этого. Вы просто ОБСЛУГА тех, кто этой болезнью являются. Если они 
отвалят или перекроют вам финансирование - вы просто схлопнитесь 
так, как будто вас никогда и не было. Или начнете искать себе новых 
хозяев в оккупационной администрации. Ибо это и только это ваша 
сущность.

Вы даже не субъекты, просто обслуга - just a tool. 
Оттого все эти пафосные заявления выглядят конченым цирком. А 

если и иллюстрировать всех вас чем-то из известного фильма - так это 
всего лишь крылатой фразой: «Галантерейщик и кардинал - это сила!» 

Впрочем, если без шуток, кровь у вас на руках самая настоящая.
Кровь тех, кто сейчас ее проливает, разгребая последствия охрани-

тельского вранья,  лжи, шапкозакидательств.
Кровь, смерти и ответственность.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Во-о-от! Понятно почему и откуда в мою сторону «ветер дует»… А 

что-же Евича не упомянули? Он у нас в клубе тоже состоит…

Ваши Новости
Украинский конфликт закончится, когда США и Европа перестанут 

спонсировать Киев – Орбан
Украина в финансовом плане – несуществующая страна, как только 

США и Европа прекратят ее содержать, конфликт закончится, заявил 
премьер-министр Венгрии Виктор Орбан.

По его словам, Европа тратит на содержание Украины десятки мил-
лиардов долларов, но это не может продолжаться бесконечно.

В то же время издание Politico со ссылкой на слитые в сеть секрет-
ные документы Пентагона пишет, что Венгрия может тайно позволять 
союзникам по НАТО использовать свое воздушное пространство для 
поставок вооружения на Украину, несмотря на объявленный ранее за-
прет.

Дмитрий Медведев
Венгерский премьер Виктор Орбан сказал, что Украина в финансо-

вом плане несуществующая страна. Как только закончится финанси-
рование со стороны США и Европы, закончится война. Молодец, сме-
ло и точно для европейского политика.

Можно лишь добавить, что, как только закончится западное финан-
сирование, закончится сама Украина. Она ведь никому не нужна.

Логика Маркова
Дмитрий Медведев заявил, что Украина нужна России вся. Иначе 

остаток Украины будет гнить бесконечно. А вот Западу Украина нужна 

https://t.me/strelkovii/4540
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https://t.me/logikamarkova/6000
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только как инструмент для нанесения вреда России. Ну это то знают 
все, даже несчастные жители проклятой Господом Украины. Но заяв-
ление Медведева означает, что Россия не планирует останавливаться 
на Днепре.

Старая площадь
Теперь понятно почему власти США задумываются о санкциях про-

тив венгерских политиков.

Сергей Миронов
Правительство Венгрии, кажется, остается одним из немногих в Евро-

пе, где еще помнят слово «суверенитет». Премьер-министр этой стра-
ны заявил, что Европа тратит на содержание Украины десятки милли-
ардов долларов, которых не хватает экономике самой Европы. При-
чина страданий Старого Света – воля заокеанского гегемона. Сказал 
«дядя Сэм» санкции ввести – ввели, сказал оружие направить – на-
правили.

 Но только у европейцев постепенно просыпается гордость. Пока, 
к сожалению, только показная. Вот Макрон поехал в Китай, где зая-
вил, что Европа не должна отвечать за безопасность Тайваня, что вы-
звало критику со стороны союзников в Европе и США. А потом еще и 
добавил, что не будет извиняться за слова, сказанные в Китае. Сказал, 
правда, не лично, а через официального представителя…

 Даже в Европе осознают, что «закос» на американцев больше не 
отвечает их интересам. И поэтому испанские, немецкие, французские 
политики потянулись вереницей в Китай. С Россией им пока запрети-
ли общаться. Но придет время, когда наступит осознание того, что аль-
тернативы дружбы с Россией не существует.

Образ будущего
Что-то полезное начало происходить с нашей пропагандой.
Не весь мир плохой, а только глубинные либералы во власти.
На западе есть вменяемые люди. В США и Англии есть наши сторон-

ники, просто надо разобраться.
Прямо-таки признаки выздоровления.

Царьград ТВ
Про русофобию Вашингтона не только мы знаем, вот и президент 

Кубы Мигель Диас-Канель американцев в этом же обвиняет, как и в 
разжигании конфликта на Украине: 

«Правительство США исказило первопричину конфликта и за счёт 
своей огромной медийной силы возбудило чувство презрения к Рос-
сии. Я считаю, что именно они разжигали русофобию и скрывали на-
стоящие причины конфликта, выставив виновником Россию», - сказал 
он в интервью, опубликованном на YouTube-канале Mesa Redonda.

По словам кубинского лидера, Штаты разжигают войны, так как им 

https://t.me/staraya/10265
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выгодно «продавать оружие и тем самым решать внутренние пробле-
мы».

Юрий Баранчик
Сергей Васильев:
Торг - третья стадия принятия неизбежного
Газета Die Welt сообщает, что Еврокомиссия признала - заморожен-

ные активы Банка России придется вернуть после окончания конфлик-
та на Украине - и в надежде посмотрела на восток, как бы спрашивая: 
«Этого будет достаточно?»

Отвечаем - НЕТ! Кроме замороженных активов придется вернуть:
- снесённые памятники нашим павшим воинам;
- границы НАТО в пределах 1992 года;
- территориальные приобретения русских императоров;
- школьные учебники с подробным описанием «подвигов» всех 

стран, участвовавших в «Дранг нах Остен»  
- ежегодные коллективные покаяния за сделанное;
-  репарации за агрессию против Отечества за последние 100 лет.
Кроме вышеперечисленного, вам, евродятлы, придется снести до 

основания все заводы, производившие оружие, аммуницию и боепри-
пасы и поставлявшие всё это укровермахту. Иначе мы это сделаем за 
вас.

Ну,  и «на посошок» - каждый из ваших сопливых правителей за 
себя и за всю вашу еврошайку подпишет меморандум согласия с пра-
вом России застеклить в ноль территорию, с которой будет исходить 
прямая или косвенная угроза.

Вот на этом, пожалуй, все. Сегодня я гуманный. Канун Пасхи всё-та-
ки...

Рыбарь
О маскировке направления главного удара ВСУ
Украинские подразделения ведут усиленную подготовку к весен-

не-летней кампании. Вдоль линии фронта идет концентрация лично-
го состава и техники, а на складах — накопление запасов боеприпа-
сов.

Противник намерен атаковать широким фронтом и использовать 
протяженность линии фронта как преимущество. Его расчет строится 
на том, что российская армия не сможет обеспечить оборону всей ли-
нии боевого соприкосновения в случае ударов на нескольких участ-
ках.

Поэтому для создания внезапности украинские формирования пы-
таются скрыть направление главного удара. Основная задача — вве-
сти в заблуждение российские войска относительно состояния, коли-
чества и планов ВСУ.

Вдоль фронта противник оборудует ложные огневые позиции, уста-

https://t.me/barantchik/9366
https://aftershock.news/?q=node/1234215
https://t.me/rybar/45805
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навливает надувные или деревянные макеты и создает источники ра-
диоизлуч

Анатолий Шарий
Сообщается, что в Авдеевке россияне с Опытного и Водяного продол-

жают атаковать. продолжает проводить активные действия от опытно-
го и Водяного.

ВСУ атаки сдерживает, при этом в вышеуказанных районах проис-
ходит накопление войск РФ. Также на данном участке дефицита сна-
рядов у РФ не замечается.

Из Красногоровки и Каменки также происходят атаки. И также ар-
тобстрелы намекают на то, что со снарядами все ок.

Скорее всего, ВС РФ будут усиливать атаки и после прибытия новых 
сил предпримут несколько попыток взять город, невзирая на потери.

Поддубный |Z|О|V| edition
Есть большая вероятность, что противник начнет контрнаступление 

на артемовском направлении в ближайшее время. Вагнера абсолют-
но точно готовы к любым движениям противника. Очень мне нравит-
ся процесс боевого управления в ЧВК. Все знают, все контролируют. 

Старше Эдды
Вообще если не касаться боевых действий в Бахмуте, которые не 

утихают ни днём, ни ночью, то по всей остальной линии соприкосно-
вения чувствуется напряжённость перед грядущими событиями. В гря-
дущей битве мы увидим первые по настоящему массированные ата-
ки боевых дронов, это будет обкатка нового оружия, по крайней мере 
именно так мне видится взглядом дилетанта.

Colonelcassad
Пригожин выпустил развернутый материал о битве за Артемовск. 

В нем есть немало интересного.
1. Стратегическая роль Бахмута не так и велика. За Бахмутом следу-

ют Северск, Славянск, Краматорск, Константиновка, Дружковка и Ча-
сов Яр: населенные пункты, входящие в так называемое «донбасское 
кольцо» и образующие из себя укрепрайон. С одной стороны, Бахмут 
– часть этого укрепрайона, с другой стороны, само взятие Бахмута не 
обеспечит скоротечную победу над Украиной, дорогу к Днепру или 
даже захват Донбасса.

2. Украинская армия собрала достаточное количество сил. Около 200 
тысяч уже достаточно подготовленных бойцов, прошедших двух-трех-
месячную подготовку и слаживание, готовы к выполнению боевых за-
дач. Количество вооружения и боеприпасов вполне достаточно для 
того, чтобы эти 200 тысяч пошли в наступление по различным направ-
лениям. Готовые к контрнаступлению войска находятся в районах со-
средоточения - им всего хватает. В тех танковых клиньях, которые они 

https://t.me/ASupersharij/18026
https://t.me/epoddubny/15538
https://t.me/vysokygovorit/11295
https://t.me/boris_rozhin/82942
https://telegra.ph/Tolko-chestnyj-boj-nikakogo-dogovornyaka-04-14 
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десятками ежедневно пытаются забивать в оборону ЧВК «Вагнер», ВСУ 
теряют от 30 до 50 единиц техники ежедневно, и проблем с ней не ис-
пытывают. А по людям у них, как говорят на фронте, безлимит.

3. Каждый крик на Бахмуте, каждый пленный солдат, каждая сотня 
убитых тяжело ударяет по Зеленскому и руководству ВСУ значитель-
но тяжелее, чем плюсы, которые они получают от того, что удержива-
ют остатки этого города. При этом длительная битва за Бахмут крайне 
выгодна российским войскам, ведь большой кусок территории Укра-
ины они уже отжали в 2022 году. Если спецоперация останется в этих 
границах, плюс-минус пару десятков километров, то это решит мно-
гие задачи СВО. Бахмут дает возможность российской армии накопить 
силы, занять выгодные рубежи обороны, разобраться с внутренними 
проблемами, подготовить мобилизованных и во всеоружии встретить 
любое количество контрнаступающих всушников. Для нас крайне вы-
годен Бахмут, мы перемалываем там украинскую армию и сдержива-
ем их маневры.

4. Развал России военным путем произойти не может. Леса, боло-
та, огромные территории, климатическая специфика надежно защи-
щают территорию страны, делая из нее огромный укрепрайон. Всегда 
в истории враг, дошедший до Москвы, в результате позорно бежал, 
превращая «дорогу победы» в «дорогу смерти» на обратном пути. По-
чему англосаксы сдерживают Зеленского, устраивая внутренние кон-
фликты и затормаживая наступление? Как раз для того, чтобы сорвать 
главный куш – развал России на множество княжеств. США не нужна 
быстрая война. Им нужна война, которая приведет к переубеждению 
«глубинного государства» и его победе.

5. Украинцы готовы к наступлению. Мы готовы отразить удар. Луч-
шим сценарием исцеления России для того, чтобы она сплотилась во-
едино и стала Сильнейшим Государством, является наступление ВСУ, 
при котором никакие подачки и переговоры будут невозможны. И либо 
ВСУ будут разгромлены в честной драке, либо Россия залижет раны, 
накопит мускулы и вновь порвет соперников в честном бою. Поэтому 
я считаю, что вариант договорняков невозможен для будущего Рос-
сии.

Пинта разума
Надо понимать, что для Украины война с Россией - это прежде все-

го война символов. И поэтому залогом победы в ней является уничто-
жение тех символов, которые важны для противника. Москва же это-
го до последнего времени либо не понимала, либо недооценивала 
символизм в украинской политике. Иначе объяснить её действия по-
сле капитуляции «Азова» в Мариуполе просто невозможно.

«Азов» - символ нацизма на Украине. Можно сказать, авангард 
украинских нацистов. Азовцы - эталон того, какими должны быть но-
вые украинцы. Мариуполь был базой «Азова», его неформальной сто-
лицей. И вот в силу приверженности символам командование этого 
полка и политическое руководство Украины в военном плане сдела-
ли ошибку: позволили попасть в окружение элитному подразделению 

https://t.me/pintofmind/3108
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ради обороны города, имеющего символическое значение. Но ровно 
никакого военного.

Дальше - больше. «Азов» сдался вместе со своими командирами. 
Не погиб, сражаясь до последнего, а добровольно пошёл в плен. Со-
здались идеальные условия для развенчания мифа об азовцах - новых 
украинцах, сражающихся до конца. А значит появилась возможность 
нанести украинскому политическому руководству тяжёлое информа-
ционное поражение. Для этого нужно было устроить над «Азовом» 
трибунал прямо в Мариуполе с покаянием нацистских преступников 
и максимальной медийностью.

«Азов» должен был в итоге выглядеть жалким, его командиры - трус-
ливыми, а его идеология - мерзкой и ничтожной. Тогда наэлектризо-
ванное крыло украинского националистического электората устроило 
бы Зеленскому и его окружению массу проблем. А вместо этого, что 
произошло? Командиры азовцев поехали на отдых в Турцию, а рядо-
вых стали менять. Однако, видимо, выводы из мариупольской исто-
рии всё же были сделаны.

Потому что вторым после азовцев в Мариуполе символом для Ки-
ева стала «фортеция Бахмут», которая должна быть удержана любой 
ценой. Постепенное перемалывание украинских войск в Артёмовске 
несёт в себе не только чисто военный смысл (здесь команование ВСУ 
лишний раз доказало, что ставит символизм много выше прагматиз-
ма). Но и является показательной десакрализацией очередного сим-
вола.

И этот военный успех (о нём уже можно говорить, под контролем 
ЧВК «Вагнер» находится более 80% города, включая все администра-
тивные здания) следует превратить в информационную победу. А для 
этого потери ВСУ должны стать максимально публичными и сопрово-
ждаться подводкой об их бкссмысленности. Тезис прост: ради симво-
ла Зеленский угробил десятки тысяч граждан Украины.

Впрочем, посмотрим, как будет на этот раз. В том плане, что неко-
торые позитивные подвижки налицо. В российском (и даже зарубеж-
ном) медийном пространстве уже играет всеми красками мейнстрим 
о том, что Киев приличными темпами утилизирует в Бахмуте собствен-
ную армию. Посмотрим, как дальше будет развиваться информацион-
ная война. Но перемены уже есть.

GREY ZONE
Геннадий Зюганов заявил, что танки англосаксов надо разбить, как 

некогда в 1943-м.
Видимо вождь краснолицых превратился из Зюганова в Зиганова, 

так как перестал пить таблетки, и потому забыл за какую команду игра-
ет, от чего и возомнил себя «Пустынным лисом» Эрвином Роммелем, 
решив повторить битву 1942-го года при Эль-Аламейне в Египте, где 
сражались танковые кулаки стран коалиции (преимущественно Вели-
кобритании) против союза из нацисткой Германии и фашисткой Ита-
лии. Ну, хоть не провёл параллели с Теодором Эйке, уже хорошо… не-

https://t.me/grey_zone/18220


ОГЛАВЛЕНИЕ 1002ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

навижу нацистов!

Байки из Спасской Башни
«Зеленский получил от «правительства Чеченской Республики Ич-

керия» в изгнании высшие госнаграды - орден «Честь Нации» и орден 
имени Джохара Дудаева. Что может быть эпичнее? Террорист получа-
ет орден имени террориста. Тому выписали билет в один конец, и Зе-
левове недолго осталось».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Байки из Спасской Башни
«Глава украинской военной разведки наградил Зеленского ордена-

ми «Честь нации» и имени Джохара Дудаева. Большей нелепицы слож-
но придумать. Несуществующее террористическое квадигосударство 
Ичкерия. Орден имени Дудаева (убит в 1996 в Чечне), о котором рань-
ше никто и слыхом не слыхивал, даже в чеченской среде. Интересно 
здесь, что «Честь нации» (по-чеченски Къоман Сий) и в самом деле 
был учрежден в 1996 Зелимханом Яндарбиевым (убит в 2004 в Ката-
ре). Его младшей степенью, орденом «Герой нации» (Къоман Турпал) 
были в свое время награждены двое украинских граждан, боевики-на-
ционалисты  Олег Челнов (убит в 1996 в Грозном) и Александр Музыч-
ко - Сашко Белый - убит в 2014 под Ровно».

Алексей Журавлев, депутат Госдумы, партия «Родина»

Логика Маркова
На Украине команду Зеленского начали называть не Квартал 95, а 

Квартал 666. Это из-за того, что Зеленский делает все для уничтоже-
ния православного христианства и подмены его сатанинской сектой 
ПЦУ.  666 это «число зверя» по Апокалипсису от Иоанна, то есть знак 
слуг дьявола.

Олег Царёв
У Зеленского высокие рейтинги и украинцы не собираются устраи-

вать майдан, чтобы сменить его. Об этом сказал Олег Царев.
«Никаких нет предпосылок к тому, что Зеленского сейчас сметут. 

Либо это сделаем мы силой русского оружия, либо Зеленский будет у 
власти», — сказал экс-депутат рады. Он также отметил, что если сме-
нить Зеленского захотят в Белом доме , то они это сделаю и без госпе-
реворота. 

«Если прекратятся военные действия, он станет для Запада неин-
тересен. Поддерживать его больше никто не будет. Люди будут зада-
вать вопросы: а ради чего это все было, ради чего страна разрушена, 
ради чего столько людей погибло?», — считает Царев.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Гениальный еврей - Зеленский. Хорошо заработал и за Богдана 
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Хмельницкого отомстил.

Царьград ТВ
ВРАЧ ПОСТАВИЛ ДИАГНОЗ ЗЕЛЕНСКОМУ ПО ВИДЕО: ИДЁТ ДЕТОК-

СИКАЦИЯ - НАШ ПАЦИЕНТ
Президент Украины Зеленский с каждым днём выглядит всё хуже и 

хуже. Украинскому лидеру поставили сразу два неприятных диагноза.
После каждого видеообращения президент Украины Владимир Зе-

ленский выглядит всё хуже и хуже. Его состояние оценили гештальт-те-
рапевт Алексей Лысенко и психолог-консультант, пожелавший остать-
ся анонимным.

Специалисты посмотрели последние ролики с участием украинско-
го лидера и обратили внимание на его нездоровый цвет лица, одыш-
ку и потухший взгляд. Правда, каждый из врачей сделал из этого свой 
вывод.

Так, гештальт-терапевт Алексей Лысенко считает, что Владимир Зе-
ленский находится в состоянии «нервного истощения». По мнению 
врача, президент Украины похож на человека, который долго тянет 
непосильную ношу.

Это состояние человека, загнанного в угол...
- сказал Лысенко в беседе с «МК».
Он добавил, что Зеленский сильно изменился за время спецопера-

ции на Украине. Фактически Зеленский тогда и сейчас - это два разных 
человека. Видно, что он находится в постоянном стрессе, напряжении 
и тревоге.

В свою очередь психолог-консультант поставил Зеленскому более 
жёсткий диагноз. По мнению специалиста, президент Украины сейчас 
очень похож на пациента реабилитационного медучреждения закры-
того типа.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
От имени миллионов украинцев обратился с вопросом к президен-

ту России В.В.Путину: «Какая наша роль - украинцев, в представлен-
ной новой концепции внешней политики России ?!!!»

Получил официальный ответ от Министерства иностранных дел РФ:
«Украинцы - важнейшая часть Русского Мира, что не подлежит со-

мнению!».
Запомните все позицию Президента России!!!

РИА Новости
Экс-депутат Верховной рады Украины Кива заявил РИА Новости, что 

спецслужбы России предотвратили покушение на него.
По его словам, покушение должны были совершить в Москве «пред-

ставители другой страны» - его планировали застрелить на выходе из 
бронированного автомобиля.

https://t.me/tsargradtv/40738
https://t.me/The_Kyva/5227
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Царьград ТВ
Историк-математик Григорий Кваша рассчитал, когда закончится 

СВО и кто из нее выйдет победителем.
Расчеты ученого основаны на теории, что в мире все циклично, и 

любое событие подлежит математическому анализу и прогнозирова-
нию. Кваша пришел к выводу, что спецоперация закончится в 2025 
году. Россия пройдет период трудностей, но войдет в точку роста. Ква-
ша заявляет, что именно РФ выйдет из украинского конфликта безус-
ловным победителем.

«Россия сейчас переживает период империи, который продлится до 
2053 года — кардинальных смен власти и революций не будет. Страна 
будет только присоединять новые территории», — отметил ученый.

Военкор Z Евтушенко
Внезапная проверка Тихоокеанского флота пройдет в три этапа, со-

общил начальник Генерального штаба ВС России Валерий Герасимов. 
На первом этапе флот приведут в полную боеготовность. Помимо это-
го, будут проверены силы противовоздушной обороны и авиации. 

 Затем будет осуществлено развертывание сил постоянной готовно-
сти в районах боевой подготовки. 

 На завершающем этапе проверки военнослужащие выполнят учеб-
но-боевые задачи. На отдельный контроль берётся готовность страте-
гических подлодок к применению оружия.

Русский тарантасъ
V - значит, внезапность. Когда о «внезапной проверке» пишут в Те-

леграм-каналах, можно сказать сразу - моряки ТОФ выдержат ее с че-
стью.

Логика Маркова
Внезапная проверка Тихоокеанского флота России и вывод его на 

полную боеготовность происходит вот прямо сейчас. 
Это не подготовка к войне на Дальнем Востоке, а проверка готов-

ности к ядерной войне, потому что именно на Тихоокеанском фло-
те на вооружении стоят основные мощные подводные лодки с мощ-
ным ядерным оружием. Активность на Дальнем Востоке для реше-
ния украинской проблемы вредна. А демонстрация готовности унич-
тожить США и Евросоюз для решения украинской проблемы полезна.

Объясняет Readovka
Подобная проверка боеготовности нужна прежде всего для того, 

чтобы командование понимало реальное состояние наших сил в ре-
гионе. Тяжело в учении — легко в бою. Противник точно не даст нам 
ни спуску, ни времени на раскачку. Так что лучше быть готовыми ко 
всему, чтобы наши враги даже подумать не могли ни о каких пополз-

https://t.me/tsargradtv/40698
https://t.me/voenkor_evtushenko/4191
https://t.me/DmitriySteshin/7515
https://t.me/logikamarkova/5998
https://t.me/readovkaru/3036
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новениях.

Образ будущего
Учения ТОФ – поддержка Китая в его готовности снять с повестки 

вопрос суверенизации Тайваня. В случае любого конфликта мы помо-
жем Китаю. Ни Япония, ни собственно США как адресат учений не при 
чем. Адресат – Пекин.

Царьград ТВ
Русский флот отрабатывает защиту Северного морского пути
В акватории Баренцева моря начались масштабные морские уче-

ния. Сегодня к участию в отработке действий по защите СМП в воздух 
была поднята боевая авиация Северного флота. Истребители МиГ-29К 
сымитировали бомбовый удар по заданным целям, а противолодоч-
ные корабли «Снежногорск» и «Брест» при участии самолетов Ил-38 
выявили подводные лодки условного противника. Самолеты вылете-
ли в район пролива Карские ворота, вскрыли там надводную обста-
новку по маршруту СМП и выдачи целеуказания по выявленным ко-
раблям УП.

GREY ZONE
«Китай не будет продавать вооружения какой-либо стороне, вовле-

ченной в ситуацию вокруг войны на Украине, и будет следить за экс-
портом товаров двойного назначения» — об этом заявил глава МИД 
Китая Цинь Ган

Старая площадь
Всё больше китайских компонентов появляется в российском ору-

жии, жалуется Киев.

Оператор С-500
Россия ратифицировала соглашение с Киргизией о создании объе-

динённой системы ПВО. 
Что это такое, и какие выгоды для обеих стран несёт договор? По 

пунктам:
- Возможность перебрасывать российские силы и средства в Кирги-

зию во «Время-Ч». Россия будет исходить из военно-политической об-
становки без бюрократических препон, различных согласований, на-
пример, на разрешение полётов;

- Средства ПВО Киргизии, скорее всего, будут усилены современны-
ми системами ПВО С-400 и С-500. Реакция на угрозы последует в тече-
ние нескольких минут.

- Объединённая с Киргизией ПВО позволит гарантированно при-
крыть небо над стратегическим для России юго-азиатским регионом. 
Кроме того, это предоставит дополнительные гарантии безопасности 
военного аэродрома в Чуйской области, где находится российская ави-

https://t.me/obrazbuduschego2/13463
https://t.me/tsargradtv/40753
https://t.me/grey_zone/18206
https://t.me/staraya/10268
https://t.me/skyrussia/2587


ОГЛАВЛЕНИЕ 1006ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

абаза Кант.

Байки из Спасской Башни
А тем временем Запад всё смеялся над Лукашенко с автоматом в 

руках.
Пока в Беларуси не появилось тактическое ядерное оружие. 
Теперь ястребам не до смеха. 
Точно так же они перестанут смеяться и над Киргизией, а также дру-

гими странами СНГ, если последние ратифицируют подписанные  ещё 
в 1995 году в Алма-Ате соглашение об объединённой ПВО. 

Что-то подсказывает, что вслед за Киргизией в ближайшее время 
периметр постсоветского пространства будет очень быстро образовы-
вать «стальное кольцо» надёжной защиты.

Властелинами которого на сей раз - станут отнюдь не англосаксы.

Рамзай
Сегодня, спустя год после гибели флагмана Черноморского флота 

крейсера «Москва», выяснилось множество фактов, заставляющих по 
новому увидеть всю историю с поражением и гибелью корабля.

Так, в нарушении категорического приказа о не использовании в бо-
евых действиях матросов срочной службы, почти треть команды крей-
сера были именно матросами “срочниками», и, среди 28 погибших и 
пропавших безвести моряков «срочников» числится несколько чело-
век.

Совершенно непонятна причина отправки крейсера на боевую служ-
бу. Ни о каком использовании крейсера в качестве некого корабля ра-
диолокационного дозора, как это объяснялось в первые дни после 
его гибели, речи не шло, так как в ходе модернизации 2016 - 2020 го-
дов крейсер так и не получил новый РЛС комплекс на фазированных 
решетках т.к. политическое решение о модернизации на базе сева-
стопольского ремонтного морзавода не учитывало его неготовность к 
таким сложным технологическим работам. Фактически, кроме доко-
вого ремонта корпуса и замены части коммуникаций никаких серьёз-
ных модернизаций проведено не было. Имеющийся на вооружении 
корабля ЗРК «Форт» на базе комплекса С-300 считался устаревшим и 
перехватывать современные крылатые ракеты, атакующие на высо-
тах до 5 метров эффективно не мог. Для модернизации системы ПВО 
«Москвы» концерном «Купол» была предложена перспективная мор-
ская версия, отлично зарекомендовавшего против крылатых ракет ЗРК 
«Тор», но, отвечавший за модернизацию ПВО крейсера, чиновник из 
МО откровенно потребовал от «Купола» «откат» и «Купол» аннулиро-
вал своё предложение. В итоге, из-за спешки с выталкиванием кора-
бля из ремонта, ПВО крейсера не получило даже изначально планиру-
емый «Панцирь». В итоге, выйдя из ремонта, крейсер был признан не 
боеготовым и не включен, как говорят моряки, «в линию», став, фак-
тически, учебным кораблём (куда и были направлены для дальней-
шего прохождения службы с кораблей, привлекаемых к СВО матросы 

https://t.me/kremlin_bashnya/38071
https://t.me/ramzayiegokomanda/2290
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«срочники») и был снова поставлен в очередь на модернизацию.
Дальнейшее известно более - менее. Согласно последним данным, 

крейсер был поражен украинской ПККР «Нептун». Причем, БЧ ракеты 
не сработала и она просто «копьем» пробила борт корабля, вызвав 
пожар остатками горючего в баках. Дежурная вахта попыталась дать 
кораблю полный ход и это спровоцировало взрыв форсажной камеры 
газовой турбины. (По другой версии, при срабатывании пожарной  си-
стемы часть ГСМ было смыто и попало в турбинный отсек, где и про-
изошло возгорание, а за тем взрыв) Началось поступление забортной 
воды.

К борьбе за живучесть экипаж оказался готов слабо и, по мере рас-
пространения пожара, был отдан приказ оставить корабль. Но за тем 
к крейсеру подошел спасательный корабль ЧФ и его моряки (граждан-
ская команда) включились в борьбу за живучесть. Пожар удалось лик-
видировать, но, при проветривании задымлённых палуб, огонь вновь 
вспыхнул, одновременно с этим увеличилось поступление воды в ма-
шинное отделение, крен на левый борт начал нарастать и, после поч-
ти 6 часов борьбы за живучесть, корабль был оставлен и затонул.

До сих пор нет ответа на главный вопрос: кто принял решение от-
править небоеготовый крейсер в район боевых действий? Главное - 
зачем? И кто ответил за потерю флагмана Черноморского флота?

МАРДАН
Невеселая годовщина гибели флагмана Черноморского флота - ра-

кетного крейсера «Москва». Как и в случае с мобилизацией, винова-
тых -нет. Кто отправил фактически учебный корабль в зону боевых дей-
ствий - не известно.

Бывшего командующего флотом Осипов просто сняли с должности. 
Он не под судом.

РИА Новости
Медведев ответил польскому премьеру Моравецкому, заявивше-

му, что у Украины есть право на удары по России и что НАТО быстро 
победит в гипотетической войне с РФ.

«Не знаю, кто выиграет или проиграет такую войну, но с учетом роли 
Польши в качестве форпоста НАТО в Европе, эта страна точно исчезнет 
вместе с ее недоразвитым премьером», - отметил зампред Совбеза.

Русская Душа
Польша готовится к войне с Белоруссией? 
Признаками подготовки с польской стороны можно назвать увели-

чение численности армии до 300 тысяч человек, обустройство воен-
ной инфраструктуры и создание новых воинских частей. Также не сто-
ит игнорировать количество военных учений поляков, разведыватель-
ную деятельность и провокации на границах с Белоруссией. Все это 
может быть индикаторами заблаговременной организации военного 

https://t.me/mardanaka/13976
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наступления.
Возникает вопрос: почему агрессивная настроенность руководства 

Польши по отношению к Белоруссии и России ни у кого не вызыва-
ет хоть каких-то сомнений в адекватности действий поляков? Почему 
европейские политики считают нормой не реагировать на заявления 
и принимаемые польским руководством деструктивные решения, за-
благовременный раздел Украины и мнимое господство в «новой» Ев-
ропе?

Николай Стариков
Джон Болтон, бывший помощник по безопасности экс-президента 

США Дональда Трампа, написал статью для «Вашингтон Пост». Он пред-
лагает сделать НАТО глобальным игроком и принять в состав альянса 
Японию, Австралию и Израиль. Только одно это перечисление показы-
вает всю лживость западной пропаганды , говорящей о том, что Фин-
ляндия вступила в состав НАТО исключительно из-за боязни России.

Австралия тоже боится России? Может быть, России боится Изра-
иль? Напугалась Япония, к которой у России нет никаких территори-
альных претензий, но которая сама имеет территориальные претен-
зии к России? Это всё очевидно показывает, что в НАТО и США делают 
ставку на глобальное доминирование. А список предлагаемых Болто-
ном стран свидетельствует о том, что главным противником они на-
значают Китай.

Ну и последнее, что хочется сказать в связи с этой статьей Джона 
Болтона. Он ведь республиканец, трампист. Это значит, что обе ветви 
американской политической системы мыслят только глобальным до-
минированием. Поэтому нам совершенно без разницы, кто победит 
на выборах президента США – демократ или республиканец. Оба бу-
дут проводить одну и ту же политику – антироссийскую, антикитай-
скую. Будут осуществлять давление на любого, кого они считают сво-
им политическим противником.

Вячеслав Володин
Двойные стандарты империи лжи.
Жители США и Европы всё меньше согласны с политикой глав своих 

государств, направленной на поддержку киевского режима.
Неодобрение которой в США достигло 43%, в Британии — 65%, в 

Германии — 70%, во Франции — 80%.
Претензии очевидны: вместо того, чтобы заниматься развитием соб-

ственных стран, решать проблемы граждан, они направляют деньги 
на войну и содержание преступного киевского режима.

Чтобы уйти от критики, Вашингтон и Брюссель объясняют жителям 
США и Европы, что из выделяемых средств 80% остаются в их странах. 
Более того, все деньги Киев должен будет вернуть им с процентами.

А украинцам, в свою очередь, говорят противоположное, обещая 
100%-ную поддержку до самого конца.

https://t.me/nstarikovru/36734
https://t.me/vv_volodin/633
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Двойные стандарты и лицемерие.
Совершенно очевидно, для Вашингтона и НАТО Украина — лишь 

полигон для испытания оружия, в том числе биологического, и обкат-
ки новых способов ведения войны.

Байден, Макрон и Шольц пытаются сохранить власть, ввергая граж-
дан своих стран в огромные проблемы, не думая о народе Украины, 
её экономике.

Пинта разума
Категорически не согласны с тем, что Европа в конфликте на Укра-

ине поддерживает США исключительно потому, что является амери-
канским сателлитом (хотя это не отменяет данного факта). У Европы 
есть собственные, ещё большие чем у Америки, резоны желать Рос-
сии стратегического поражения.

Почему? Да потому что в случае победы России по позициям США 
на международной арене будет нанесён сокрушительный удар, од-
нако они сохранятся в качестве великой державы и субъектного игро-
ка. А вот идея европейской экспансии в этом случае окажется навсег-
да похороненной. На её восточном фланге нарисуется мощный игрок, 
который фактически восстановит большую часть государственной гра-
ницы СССР.

Снова иметь сильную Россию под боком в условиях ослабления США 
и смещения их вектора активности в мировой политике в Азиатско-Ти-
хоокеанский регион - это очень неважная перспектива для Европы, ко-
торая при таких раскладах сможет всё меньше рассчитывать на аме-
риканские военные гарантии. А ещё лишится дешёвых российских ре-
сурсов и возможно частично - доступа к китайскому рынку.

Поэтому США могут позволить себе проиграть на Украине, а Евро-
па - нет. Кстати, Россия тоже не может позволить себе проиграть и по-
этому главный клинч нынешней войны - не российско-американский, 
а российско-европейский. Отсюда вытекает главная, стратегическая 
цель Москвы в конфликте на Украине.

И заключается она не в том, чтобы поставить под контроль всю укра-
инскую территорию (как раз это вторично). А в том, чтобы разбить по-
литическое единство Европы, уничтожив скрепляющий его каркас Ев-
росоюза. Кстати, это вовсе не означает, что с Европой в дальнейшем не-
возможны хорошие отношения. На уровне национальных государств 
они нужны и важны. Но наднациональную европейскую структуру под 
названием «Европейский союз» желательно навсегда демонтировать.

Причём делать это Москва не должна самостоятельно. Эта цель до-
стигается исключительно руками самих граждан европейских стран, 
которые сами вполне способны запустить процесс необходимых по-
литических преобразований. И они уже делают это, в том числе и на 
улицах Парижа. Надо только помочь им в этом деле всеми доступны-
ми способами.

Если что, это не следует называть вмешательством во внутренние 
дела, а исключительно поддержкой борцов за социальную справедли-

https://t.me/pintofmind/3105
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вость и демократические ценности. Потребует ли такая политика отка-
за от традиционного для российской внешней политики легитимист-
ского подхода? Разумеется. Но туда ему и дорога, потому что истории 
России он никогда ни в чему хорошему не приводил. Николай I не даст 
соврать.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«США отдадут Украину на баланс ЕС. Это мудро. Кому ЕС отдаст Укра-

ину? Польше».

Юлия Витязева
Китай торгует медью из находящегося на территории России Де-

бальцевского завода металлургического машиностроения, — Reuters.
С октября 2022 по март 2023 года Quzhou Nova приобрела по мень-

шей мере 3 220 тонн медных сплавов на $7,4 миллиона. Западные 
санкции запрещают любую международную торговлю с возвращен-
ными в состав Россией территориями, но все, кому нужно, эти запре-
ты обходят.

Да, и что? Это наша медь. Кому хотим, тому и продаем.

МАРДАН
ЛДПР готовит законопроект об уголовном наказании до 5 лет коло-

нии за использование технологий deepfake (изменение фото и видео 
людей) в мошеннических целях.

Это тот самый ЛДПР, руководитель которой Слуцкий предложил сде-
лать с помощью ИИ цифровую копию Жириновского. Цифровую ко-
пию Слуцкого, я так понимаю, может сделать даже десятиклассник. 
Искусственный интеллект - не нужен.

Пул N3
Российские военные захватили танк Leopard: «Поставленные Укра-

ине немецкие танки Leopard уже начали действовать на херсонском 
направлении, а один из них российская диверсионная группа захва-
тила и затопила в болоте, рассказал РИА Новости офицер доброволь-
ческого батальона «Сокол», командир одного из его подразделений 
с позывным «Бык». «Здесь был неоднократно зафиксирован обстрел 
блокпостов со стороны танков Leopard. Танки Leopard наблюдали. Име-
ется история от сослуживцев, мы с ними общаемся, когда диверсион-
ный отряд захватил танк Leopard. Они не смогли протащить его в тыл, 
взяли и утопили в болоте. Этот факт уже имеется. «Леопарды» здесь, 
они уже в гостях», - сказал офицер»

Царьград ТВ
Русские угнали первый «Леопард» у киевских нацистов. 
Немецкие танки доехали до СВО. Вот только первый опыт их при-

https://t.me/politforum/14738
https://t.me/vityzeva/81220
https://t.me/mardanaka/13967
https://t.me/dimsmirnov175/46647
https://t.me/tsargradtv/40699
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менения ВСУ оказался неудачным. 
Русские бойцы рассказывают: дескать, «Леопарды» уже под Херсо-

ном. Катаются вдоль линии фронта, украинские националисты пыта-
ются их применять. Пока неудачно. 

Первый же хвалёный немецкий танк закончил свой военный путь 
в болоте. Русская разведгруппа действовала в тылу противника. Раз-
ведчики увидели «Леопарда». Легко подбили, а затем и захватили. Но 
не тащить же его на нашу сторону Днепра… Решение созрело быстро: 
танк загнали в болото, да так, что его теперь оттуда и не вытащить. От-
стрелялся…

На данный момент ситуация с натовскими танками в рядах ВСУ скла-
дывается весьма забавная. В Киеве их так ждали, так хвалили. А на 
деле слишком тяжёлые машины не могут ездить даже по мягкой поч-
ве, увлажнённой дождями. Ну а зимой, как землю схватит морозец, 
небось, и ещё чего с ними случится.

GREY ZONE
Истории о которых невозможно молчать.
От создателей – продажные хахлы продали хитрым москалям две 

САУ «Caesar» и РСЗО M-142 «HIMARS», которые уже едут на «УралВа-
гонЗавод», чтобы их разобрать по винтикам. Не доехал ещё, видимо. 
Ещё вспомнил не менее крутой разгон истории, как очередной про-
дажный хахол угнали «Bayraktar TB-2» и приземлил целёхоньким на 
территории России.

Ждём появления вместе – Химарс, Цезарь, Байрактар, Леопард. Они 
обязательно появятся, стоит только верить.

АДЕКВАТ Z
За последние несколько дней вижу уже второе сообщение из до-

бровольческих подразделений о победах над «Леопардами». Снача-
ла на одном направлении заявили о сосредоточении против них три-
дцати штук, два из которых заявлены уничтоженными. Сегодня совсем 
с другого направления пришел рассказ, как «Леопард» захватили, но 
не получилось доставить к своим, и пришлось топить в болоте.

При всем глубоком уважении к добровольцам этим заявлениям 
очень не хватает если не их отражения в официальных сводках (глав-
ной или отдельных по направлениям), то хотя бы фото- или видеопод-
тверждений. Небратья еще девять лет назад в совершенстве освоили 
прием «набито 100500 москалей и 100 Армат, только в телефоне села 
батарейка», и будет лучше, если на этом поле они останутся вне кон-
куренции.

На войне, конечно, возможны самые разные чудеса (и буду только 
рад, если окажусь неправ хотя бы по одному из этих двух сюжетов). 
Но представить, что главная надежда чубатых уже применяется на пе-
редовой россыпью, на не самых очевидных направлениях и тем бо-
лее вне контекста «ришучего наступа», у меня пока не получается.

https://t.me/grey_zone/18207
https://t.me/politadequate/7420
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Сладков+
КТО ПОБЕДИТ В ИНФОРМАЦИОННОЙ СХВАТКЕ НА УКРАИНЕ? 
Я имею в виду то самое информационное сражение, что разверну-

лось на наших глазах в преддверии наступления - контрнаступления в 
рамках СВО. Кстати, в этом информационном  сражении, без стесне-
ния, публично участвуют руководители и генералы НАТО, западные по-
литики, даже президенты, американская и европейская пресса, кон-
кретно Пентагон и Белый дом. 

Большие люди то и дело комментируют тему наступления. Пресса 
откапывает и вываливает на общее обозрение «секретные докумен-
ты» пачками. Всё это напоминает канун СВО, когда весь Запад сканди-
ровал: «Россия пойдет», а мы возмущались: «Ах оставьте, господа-то-
варищи!»

Нас путают: то Украина готова к решительному наступлению, и удар 
пойдет сквозь Запорожье в Крым, то украинские силы вдруг куда-то 
делись, их стало недостаточно и наступление ВСУ отменяется или от-
кладывается. Включается Киев и наносит свои информационные уда-
ры: оказывается всё зависит от поставляемой западной техники, по-
том вдруг от русской авиации и тд. Всё делается, чтоб расшатать нас с 
вами, напрячь-расслабить-напрячь-расслабить. 

Ребята, на самом деле всё просто, вспомните недавний пример, ко-
торый всему миру преподнесли талибы. Им были до одного места все 
эти качели. Для талибов абсолютно все наступления и контратаки были 
частью их глобальной войны против Штатов и их лизоблюдов. Они, та-
либы, наплевали на все информационные удары, они просто вышвы-
рнули американцев со своей территории. Аминь.

Царьград ТВ
Кажется, Запад начал проигрывать информационную войну. Если не 

нам, то Китаю. А Китай не просто перешел в наступление - он захваты-
вает Европу. Правда, скрытый смысл происходящего глубже, чем ка-
жется: в самой Европе лидерами теперь становятся совсем не Фран-
ция и Германия, как раньше... Пытаемся анализировать по-настояще-
му сложные вопросы, присоединяйтесь.

Макрон - китайский агент? Си идет в атаку на Запад по всем фрон-
там

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Снимаем сейчас большой музыкальный проект к 9 мая. И внуки, 

и внучки авторов музыки и текстов военных песен отказывают нам в 
правах: Россия ведет захватническую войну.

Деды их вертятся в гробах.
Прошу коллег из Думы и Совфеда как-то подумать над тем, чтобы 

корпус военных песен перевести в библиотеку национального досто-
яния.

«Когда мы были на войне» и «Дорога на Берлин» не могут принад-

https://t.me/Sladkov_plus/7521
https://t.me/tsargradtv/40750
https://t.me/krasovkin/11196
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лежать убежавшим из России предателям!
Получается, что казацкую «Когда мы были на войне» нельзя спеть 

нашим бойцам из-за каких-то упырей, родственников Давида Самой-
лова?

Или «Дорогу на Берлин» из-за Татьяны Долматовской, жировавшей 
на России?

Странно!
Эти песни принадлежат народу! Всем русским людям!

Larkin
Вообще, я устал уже от всей этой копирастии.
Свою работу я не могу защитить от воровства, потому что я не боль-

шая корпорация: десятки перезаливов наших фильмов, в том числе с 
монетизацией; куча сворованных репортажей или просто западных 
пропагандистских программ, где без спроса берут мои кадры. Кинуть 
страйк нереально (требуется указать кучу данных, в том числе полный 
реальный адрес проживания), судиться тоже бесполезно. Приходится 
терпеть.

Но зато я сам не могу даже всратую мелодию на 30 секунд взять 
без спроса и не оплатив. А сейчас уже и заплатить не могу – санкции 
сплошные. Это очень сильно влияет на качество контенте.

Надоело, просто надоело. Британия 300 лет воровала ресурсы у по-
ловины мира, а я не могу песню Prodigy взять ЭТО НЕ ЧЕСТНО!

Медведев обещал легализовать пиратство. Я жду!

Сыны Монархии
Почитал немного поэзии малого народа, племени русофобов) Поэ-

зией это назвать сложно. Даже не обращая внимание на убогие анти-
русские смыслы, это просто не литература, но убогая графомания. Ти-
пичная «вераполозковщина».

Вот, например, «стихи» Жени Беркович:
Не мог бы ты, дорогой мой, любимый внук,
Никогда, ничего не писать обо мне в фейсбук?
Ни в каком контексте, ни с буквой зэт, ни без буквы зэт,
Просто возьми и не делай этого, просит дед.
Никаких побед моим именем,
Вообще никаких побед.
Так же, он продолжает, я был бы рад,
Если бы ты не носил меня на парад,
Я прошу тебя очень, (и делает так рукой),
Мне не нужен полк,
Ни бессмертный, ни смертный, Серёженька, никакой.
Отпусти меня на покой, Серёжа,

https://t.me/larkin_doc/11991
https://t.me/SonOfMonarchy/9623
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Я заслужил покой.

Вот вирши Лены Берсон:
Она исправляла ошибки в его заикании,
Она вызывала короткое в нем замыкание.
Он страшно ошибся, однажды зимой подкатив к ней,
С улыбкою разоруженной и «г» фрикативным.
Она возмущалась его местечковым акцентом,
Пока они вместе тряслись от окраины к центру,
Но что-то возникло меж ними в трамвае, у двери ли
Не, боже мой, жалость, а что-нибудь вроде доверия.

А вот вам Вадим Жук:
Страна к стране и судьба к судьбе,
Сошлись перед планетою всею -
Этот - выходец из КГБ,
Этот - выходец из евреев.
Победу одержит один из них.
Но мир потрясённый давно уже знает:
Среди евреев прорва людей плохих.
В КГБ хороших людей не бывает.

Как же это все тошнотворно и бездарно… В этих кружках читателей 
Торы из пыльных московских гостиных, откуда их деды в кожаных ту-
журках выгоняли русскую аристократию с наганами в руках, вообще 
нет ни одного талантливого человека.

И на лицах все написано) Демоны самые настоящие. Ломброзо бы 
по ним учебник написал. Запоминайте дети!

Лики русофобии всегда омерзительны!

Царьград ТВ
Мария Шукшина призвала ввести запрет в России, касающийся мо-

рально-этической среды. По её мнению, на фоне информационной 
войны и попыток Запада влиять на русских людей нам необходимо 
установить цензуру в культурной сфере: «Поднимется вой, но мы при-
выкли».

В России возрастает сопротивление той псевдокультуре, которая на-
сильно навязывалась русскому обществу так называемой творческой 
интеллигенцией на протяжении многих десятилетий, заявил экономи-
ческий обозреватель Царьграда Юрий Пронько в эфире программы 
«Царьград. Главное».

Сомнительные плоды современного «искусства» на днях строго рас-
критиковал художественный руководитель Государственного акаде-
мического Малого театра народный артист СССР Юрий Соломин.

https://t.me/tsargradtv/40764
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По его словам, необходимо запретить искажать русские классиче-
ские произведения. Он считает недопустимым даже просто менять на-
звания текстов, например, таких драматургов, как Александр Остров-
ский и Николай Гоголь, в киноадаптациях или театральных постанов-
ках. Худрук уверен, что подобные неуважительные вольности должны 
стать «подсудным делом».

Заслуженная артистка России общественный деятель Мария Шук-
шина согласилась с точкой зрения Соломина. В студии «Первого рус-
ского» она рассказала о той битве, которая сегодня разворачивается 
на культурном фронте.

Собеседница Царьграда считает крайне важным как можно скорее 
наладить регулирование в культурной сфере. Пока до сих пор действу-
ют нормы Конституции 1993 года, которые дают художнику полную 
свободу. Эта безграничная свобода, однако, зачастую является причи-
ной возникновения уродливых, вредных фильмов, книг, спектаклей, 
которые отравляют русское искусство.

Актриса рассказала, что 7 апреля состоялось первое заседание Куль-
турного фронта России, в котором она принимала участие. В ходе встре-
чи как раз обсуждалась необходимость ограничения деятельности по-
добных «творцов» посредством специального закона.

Нужен именно закон, поскольку уже существует указ президента 
Владимира Путина о духовно-нравственных ценностях, но его никто не 
исполняет. Любой подобный указ обязательно должен обрастать за-
конами, подзаконными актами и так далее. Обязательно. Иначе про-
сто невозможно воздействовать на наших чиновников. Прежде всего, 
на либеральных чиновников, которые занимаются культурной поли-
тикой. Пока что они продолжают свою разрушительную деятельность, 
– с сожалением констатировала гостья студии.

МАРИЯ ШУКШИНА ЗАЯВИЛА, ЧТО ЧИНОВНИКИ ИЗ СФЕРЫ КУЛЬТУ-
РЫ, ПО СУТИ, ПОШЛИ ПРОТИВ ВЛАДИМИРА ПУТИНА. ПО ЕЁ МНЕНИЮ, 
ТРЕБУЮТСЯ НОВЫЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ МЕРЫ. ФОТО: ЦАРЬГРАД

Мария Шукшина призналась, что совсем не боится обвинений в по-
пытках ввести цензуру, которые уже и так поступают в её адрес:

Цензура всегда была и есть в любом обществе, даже если в Консти-
туции прописан запрет на неё. В нашем случае эта цензура либераль-
ная. Потому что у нас запрещено всё, что направлено на созидание, на 
подъём патриотического духа. Заметьте, на патриотические проекты 
почти не выделяют деньги. А всё, что разрушает, одебиливает, обол-
ванивает, весь ширпотреб, напротив, активно поощряется. Поэтому 
как мы можем говорить, что цензуры нет?

Актриса добавила, что так же обстоит ситуация и с идеологией в 
России. Номинально её нет, законом она не предусмотрена. Но де-
факто наши так называемые элиты, пришедшие во власть в 1990-х го-
дах, десятилетиями насаждали прозападные либеральные ценности, 
которые подавались как безальтернативная истина в последней ин-
станции.

В этой политике двойных стандартов, в этой лжи мы и продолжаем 
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жить. И люди задыхаются в этой несправедливости, – констатировала 
собеседница «Первого русского».

Шукшина пришла к выводу, что «жёсткая цензура просто необходи-
ма» в России. Но границы должно обозначать именно наше государ-
ство, а не либеральные элиты и агенты влияния Запада. И начинать не-
обходимо с интернета, где значительную часть времени сегодня про-
водят наши дети.

В Китайской Народной Республике запретили практически всё, что 
находится на иностранных серверах. Весь контент, который принадле-
жит транснациональным цифровым корпорациям. У Китая свой наци-
ональный подход. Там государство строго регулирует, что показывать 
людям, блокируя всё импортное. В условиях информационной войны 
это очень важная и необходимая мера, – подчеркнула артистка.

Юрий Пронько, в свою очередь, обратил внимание, что если подоб-
ные ограничения ввести в России, то среди либералов тут же «подни-
мется вой». Актриса согласилась:

«Да, поднимется вой, но мы уже к нему привыкли. Мы уже давно 
существуем в такой ситуации».

BRIEF
Путин проводит оперативное совещание с членами Совбеза РФ, 

предложил обсудить информационную безопасность.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин на Совбезе РФ: в нашей повестке дня сегодня во-

прос важный, а в условиях сегодняшнего дня – чрезвычайно важный, 
речь идет об информационной безопасности России. 

… 
Телега становится объектом государственного регулирования?

МАРДАН
Ну, что, по итогам совещания заблокируют ютуб или нет?

Логика Маркова
Эх! Жаль! Российские власти объявили Фонд Карнеги за Междуна-

родный мир иностранным агентом. Я же по сути создавал Центр Кар-
неги в России.

1. Точнее его основал Дмитрий Саймс сначала, но он был почти не 
активен. 

2. А потом мы с Макфолом создали все его программы и Центр Кар-
неги заработал на полную мощь как самый крутой think tank в России. 

3. Через 6 лет я с конфликтом ушел из Центра Карнеги, потому что 
я писал, что Ичкерия это террористический режим, а Путин молодец. 
А Центр Карнеги был вынужден по приказу из Вашингтона поддержи-
вать режим Масхадова - Басаева. 

https://t.me/rusbrief/109029
https://t.me/politjoystic/31882
https://t.me/mardanaka/13970
https://t.me/logikamarkova/6003
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4. Потом мы с Глебом Павловским  упросили АП РФ простить Центр 
Карнеги и дать ему возможность работать в России. Хотя меня им за-
прещали печатать. Но я добрый.

5. И власти России по нашей просьбе простили Центр Карнеги. И он 
спокойно работал в Москве.

6. Но СВО Центр Карнеги не пережил. По приказу из Вашингтона 
Центр Карнеги поддержал репрессивный русофобский режим в Кие-
ве.

7. Более того, всех основных сотрудников вывезли в Берлин и сей-
час они работают из Берлина. 

8. И их всех заставляют очень резко и несправедливо критиковать 
Россию. Но это еще ладно. Россию всегда есть за что критиковать.

9.  Но главное, экспертам Центра Карнеги запрещено политической 
цензурой писать правду про киевский репрессивный режим. Им при-
казано его хвалить, даже прославлять все политические репрессии.

10. Несчастные люди. Вынуждены помогать преступникам. Вынуж-
дены явно лгать. 

11. Этого АП РФ и МИД РФ Центру Карнеги уже не простили. Он при-
знан иностранным агентом. 

12. Жаль, загубили ястребы из Вашингтона прекрасный исследова-
тельский центр, который был нами создан.
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ТОЛЬКО ЧЕСТНЫЙ БОЙ, НИКАКОГО ДОГОВОРНЯКА

Евгений Пригожин

ЧВК «Вагнер» продолжает перемалывать украинскую армию на Бах-
муте. Зеленский посылает в эту мясорубку все новые и новые части, в 
губительную воронку, которая засасывает лучшие подразделения ВСУ 
и наемников. Почему Зеленский так уперся на Бахмуте? Почему начи-
ная с 20   декабря, когда я ему бросил комический вызов от артилле-
рийских орудий ЧВК «Вагнер», Зеленский повелся как мальчик и упер-
ся в Бахмут? И наш с ним интимный диалог продолжается уже четыре 
месяца. Мы оба получаем удовольствие, но оргазм так и не наступил.

В чем секрет Бахмутской мясорубки?
Стратегическая роль Бахмута не так и велика. За Бахмутом следу-

ют Северск, Славянск, Краматорск, Константиновка, Дружковка и Ча-
сов Яр: населенные пункты, входящие в так называемое «донбасское 
кольцо» и образующие из себя укрепрайон. С одной стороны, Бахмут 
– часть этого укрепрайона, с другой стороны, само взятие Бахмута не 
обеспечит скоротечную победу над Украиной, дорогу к Днепру или 
даже захват Донбасса.

Высшее руководство Украины бесконечно спорит о необходимости 
удержания Бахмута. Этот город пытаются раскачать как сакральный 
символ. Утром раскачивают сакральность, вечером принимают реше-
ние об отступлении, а на следующее утро вновь вбрасывают тысячи 
солдат, и так до бесконечности. 

Украинская армия собрала достаточное количество сил. Около 200 
тысяч уже достаточно подготовленных бойцов, прошедших двух-трех-
месячную подготовку и слаживание, готовы к выполнению боевых за-
дач. Количество вооружения и боеприпасов вполне достаточно для 
того, чтобы эти 200 тысяч пошли в наступление по различным направ-
лениям. 

Готовые к контрнаступлению войска находятся в районах сосредо-
точения - им всего хватает. В тех танковых клиньях, которые они де-
сятками ежедневно пытаются забивать в оборону ЧВК «Вагнер», ВСУ 
теряют от 30 до 50 единиц техники ежедневно, и проблем с ней не ис-
пытывают. А по людям у них, как говорят на фронте, безлимит. 

Однако анонсированное, сначала на 20 декабря, затем на 1 января, 
после этого на конец января, затем на 24 февраля, далее на 3-5 апре-
ля, а теперь на 15 апреля – наступление каждый раз откладывается. 
Армия Украины находится в районах сосредоточения, бьют копытом 
и готовятся двигаться вперед. Но, как говорят, «ишак, простоявший в 
тени, на солнце работать не будет». Если ВСУ не пойдут в наступление 
в ближайшее время, то они начнут постепенно терять свой боевой по-
тенциал. Война зайдет в тупик, и те территории, которые сегодня на-
ходятся под контролем Российской Федерации, на годы могут остать-
ся в распоряжении РФ.

https://telegra.ph/Tolko-chestnyj-boj-nikakogo-dogovornyaka-04-14
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Политические аспекты Бахмута 
Политически Бахмут мало интересен Киевскому режиму, это ско-

рее дестабилизирующий фактор, чем фактор удержания своих пози-
ций. Каждый крик на Бахмуте, каждый пленный солдат, каждая сотня 
убитых тяжело ударяет по Зеленскому и руководству ВСУ значительно 
тяжелее, чем плюсы, которые они получают от того, что удерживают 
остатки этого города.

При этом длительная битва за Бахмут крайне выгодна российским 
войскам, ведь большой кусок территории Украины они уже отжали в 
2022 году. Если спецоперация останется в этих границах, плюс-минус 
пару десятков километров, то это решит многие задачи СВО. Бахмут 
дает возможность российской армии накопить силы, занять выгодные 
рубежи обороны, разобраться с внутренними проблемами, подгото-
вить мобилизованных и во всеоружии встретить любое количество 
контрнаступающих всушников. 

Для нас крайне выгоден Бахмут, мы перемалываем там украинскую 
армию и сдерживаем их маневры. 

Любой командир среднего звена знает, что если ты создал напря-
жение противнику в каком-то месте и имеешь достаточное количе-
ство резервов, то необходимо сделать маневр и ударить рядом - туда, 
где противник не готов и туда, где порвется. Самым логичным шагом 
ВСУ был бы отскок от Бахмута и резкие фланговые удары для попыт-
ки прорыва нашей обороны. Однако с Часова Яра каждый день идут и 
идут колонны техники, и каждый день, не доехав до передовой, бой-
цы ВСУ сотнями погибают, усеивая «дорогу смерти» и окрестные поля 
тысячами трупов и сотнями сгоревших бронеавтомобилей, идя на за-
кланье.

Драматическая пауза
Как известно, военной операцией со стороны Украины тактически 

рулят украинские военные, а стратегически - так называемая западная 
коалиция под управлением Англии и США. В начале апреля произошел 
слив документов из Пентагона. Документы сами по себе не представ-
ляют никакой стратегической опасности. В них собрано всё подряд с 
миру по нитке - большая часть из открытых источников. Однако слив 
был широко распиарен и сразу же вслед за ним начались активные 
заявления приближенных к Пентагону источников о необходимости 
притормозить анонсированное на 15 апреля наступление до летнего 
периода. Почему готовая к наступлению армия вновь задержана на 
своих рубежах и почему «последнее нанайское предупреждение» 15 
апреля, последний срок украинского наступления вновь перенесён на 
лето? Ведь куда более болезненно для России было бы начало насту-
пления Украины с неминуемыми репутационными потерями перед 9 
мая, в случае хоть какого-то минимального их успеха в несколько ме-
тров на номинальном направлении. И почему украинская армия опять 
«дает фору»? Именно западная коалиция берет «драматические пау-
зы», именно эта группа каждый раз переносит наступление ВСУ. 
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Возможно, 21-летний Джек Тейшейра слил документы сдуру, воз-
можно, его использовали «втемную», но, если бы этого слива не было, 
его наверняка бы придумали на следующий день. Подчеркиваю, сами 
по себе документы не являются стратегическими и не несут никакой 
угрозы ВСУ после их публикации. А значит, не могут никаким образом 
добавить рисков ВСУ в случае их наступления.

Существует огромное количество теорий заговоров по поводу со-
бытий 90-х годов, а затем 2014 года – Майдана на Украине и перехода 
Крыма под контроль РФ. Существует огромное количество различных 
пророчеств, рассказывающих о смыслах этих событий. Одно абсолют-
но очевидно - США и англосаксонская группа длительное время вына-
шивали план развала СССР, как основного геополитического конкурен-
та. В конце 80-х начале 90-х им удалось обложить правящую верхушку 
СССР огромным количеством агентов влияния, придать новые смыс-
лы, изменившие идеологию существования этой правящей верхушки, 
подсадить население на потребительскую иглу и развалить СССР. Раз-
вал СССР был самым болезненным, самым тяжелым развалом импе-
рий за последние сотни лет, однако не привел к полному уничтоже-
нию России и делению ее на мелкие княжества. В недрах американ-
ских спецслужб давно вызрел план выполнения следующего шага по 
полному развалу России, который полностью отвечает сегодняшней 
доктрине США.

Дробление африканских государств, развалы бывших стран Варшав-
ского договора. Чем меньше страна – тем легче ею управлять, чем она 
более финансово зависима – тем она более послушна. 

Основа современной политики США — финансовый неоколониа-
лизм. Это когда даже самые богатые недрами страны не перерабаты-
вают богатства своих недр, а полностью встраиваются в производствен-
ные и финансовые потоки, предложенные «западными партнерами» 
– становясь американскими сателлитами, субподрядчиками и марио-
нетками. Поэтому окончательная задача США в украинском противо-
стоянии — запустить в России мощные центробежные импульсы, ос-
лабить власть и национальное самосознание в обществе и заставить 
развернуться лицом к Западу — так, как это было в начале 1990-х. При 
этом, безусловно, для осуществления контроля над политической си-
туацией в стране, первоочередно получить контроль над финансовы-
ми инструментами внутри системы, над производственными мощно-
стями и над недрами. 

Сегодня, когда началась спецоперация, и РФ не смогла добиться тех 
результатов, которые ожидало общество, у США появилась возмож-
ность вернуться к своему первоначальному плану. Первоначальный 
план, еще раз повторюсь, был таков: развалить Советский Союз, после 
чего пройтись по периметру страны и отвернуть от России ее бывших 
союзников. За 30 лет со многими бывшими республиками это почти 
удалось. Мы потеряли сначала полный контроль, а затем и добросо-
седские отношения. 
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«Глубинное государство»
Развал России военным путем произойти не может. Леса, болота, 

огромные территории, климатическая специфика надежно защища-
ют территорию страны, делая из нее огромный укрепрайон. Всегда в 
истории враг, дошедший до Москвы, в результате позорно бежал, пре-
вращая «дорогу победы» в «дорогу смерти» на обратном пути. 

Почему англосаксы сдерживают Зеленского, устраивая внутренние 
конфликты и затормаживая наступление? Как раз для того, чтобы со-
рвать главный куш – развал России на множество княжеств. США не 
нужна быстрая война. Им нужна война, которая приведет к переу-
беждению «глубинного государства» и его победе.

«Глубинное государство» — это сообщество окологосударственных 
элит, действующих независимо от политического руководства государ-
ства и имеющих тесные связи и собственную повестку. Эти элиты ра-
ботают на разных хозяев: часть — на существующую власть, часть — на 
тех, кто уже давно находится в бегах, но, благодаря своим связям, по-
сле бегства старшего они остаются на своих местах. Типичный пример 
«глубинного государства» — это опплевки Ходорковского, Дворкови-
ча и так далее. Бежавший за границу Дворкович, которого я много раз 
упоминал, оставил за собой целый хвост подонков, которые были под 
ним и над ним, и которые являются элементами этого «глубинного го-
сударства». «Глубинное государство» бесконечно сливает информа-
цию и готово встать на сторону любого союзника или врага ради соб-
ственных интересов. К глубинному государству легко найти подход, 
потому что это губка внутри страны, которая, с одной стороны, крас-
ная, с другой — черная, с третьей — белая, а с четвертой — зеленая. 
И с каждой стороны, имея связь с частью «глубинного государства», 
можно попасть в ее центр. Российское глубинное государство сегодня 
переживает серьезный кризис. 

Многие из тех, кто еще вчера поддерживал спецоперацию, сегодня 
находятся в сомнениях, либо категорически против того, что происхо-
дит. Представителям глубинного государства хочется срочно вернуть-
ся к своей обычной жизни, старым привычкам и комфорту. «Глубин-
ное государство» хитро и изворотливо, разговор Иосифа Пригожина 
яркий тому пример. Они готовы мимикрировать под кого угодно. Это 
наш внутренний, ласковый, хитрый, кровожадный хамелеон. 

На совещаниях они молчат, высказывают свои сомнения. А при при-
нятии решений по бюрократическим процедурам тормозят те или 
иные действия, направленные на победу в этой войне. Так как бю-
рократия в России сегодня находится на запредельном уровне, то в 
рамках «законной бюрократии» можно уничтожать любые решения 
высшего руководства, направленные на победу. Это и есть внутрен-
ние враги. В теории Александра Дмитриевича Беглова это называется 
«бюрократическое сито» - сито, в которое можно попасть, но невоз-
можно оттуда выбраться. 

Суперигра
Для власти и для общества в целом сегодня необходимо поставить 
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какую-то жирную точку в СВО. Идеальный вариант – это объявить 
об окончании СВО, сообщить всем о том, что Россия достигла тех 
результатов, которые планировала, и в каком-то смысле мы дей-
ствительно их достигли. Мы перемололи огромное количество 
бойцов ВСУ и можем сами перед собой отчитаться о том, что за-
дачи СВО выполнены.

Теоретически Россия эту жирную точку уже получила путем 
уничтожения большой части активного мужского населения Укра-
ины, путем запугивания другой ее части, которая убежала в Евро-
пу. Россия отрезала Азовское и большой кусок Черного моря, захва-
тила жирный кусок территории Украины и создала сухопутный 
коридор в Крым. Теперь остается только одно: намертво закре-
питься, закогтиться на тех территориях, которые уже есть. Но 
есть лукавство – если раньше Украина была частью бывшей России, то 
теперь это абсолютно национально-ориентированное государство. 

Если до 24 февраля 2022 года Евросоюз жадничал дать Украине де-
сяток миллионов долларов, то теперь на войну им сбагривают десят-
ки миллиардов. Безусловно, часть этих средств радует карманы пра-
вящей верхушки Украины, которой конфликт выгоден. Многие из тех, 
кто еще вчера был забыт, сегодня получили новый шанс для самореа-
лизации и обогащения.

Украине нужна победа, США нужен процесс
Хоть украинское руководство и обогащается, но в связи с больши-

ми потерями населения на фронте и общей усталости от войны, поли-
тическому руководству необходима победа. Для России всегда оста-
ется риск того, что после начала контрнаступления ситуация на фрон-
те может ухудшиться. Сохранение существующих границ на 24 февра-
ля 2023 года является тем обменом, который могут предложить США 
российскому руководству уже сегодня, в качестве переговорной пози-
ции. Для этого и нужна «драматическая пауза». Если власть откажется, 
то ВСУ пойдет в наступление. В этой ситуации могут быть различные 
варианты развития событий. Один из них - ВСУ упрутся в оборону РФ, 
понесут серьезные потери, после чего начнется колоссальное контр-
наступление войск РФ до границ ДНР, или до Днепра, или вообще до 
Польши. Но, учитывая сегодняшнюю динамику и проблематику, такое 
контрнаступление, скажем мягко, не очень вероятно. Второй вариант, 
украинская армия предпримет контрнаступление и где-то сумеет про-
рвать оборону. 

В этом случае в армии, которая годами себя считала одной из луч-
ших армий мира, могут начаться сначала упаднические настроения, а 
затем ситуация деградирует, как это уже было после пораженческих 
войн начала ХХ века –Финской, Японской – и трагических событий 1917 
года. 

Это может привести к глобальным изменениям в российском обще-
стве. Народ уже ищет виноватых в том, что мы не самая сильная ар-
мия в мире, а в этой ситуации будут искать «крайних». И этими «край-
ними» станут, безусловно, представители «глубинного государства». 
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То есть те люди, которые на сегодняшний день, не прикладывая уси-
лий к военной операции, находятся как можно дальше от театра воен-
ных действий, пытаются не потерять свои капиталы, жить привычной 
жизнью, а это абсолютно неприемлемо для уставшего от войны и те-
ряющего вкус победы народа. 

Тяга патриотов к справедливости может тяжело отразиться на том 
самом глубинном государстве, погрязшем в роскоши и бюрократии. 

При этом верховной власти России ничего не угрожает, поскольку 
она является символом национального единения и сопротивления За-
паду, а это основа сегодняшнего существования и главное объяснение 
любых проблем для патриотических сил внутри России. 

«Глубинное государство» будет толкать верховную власть на серьез-
ные уступки. И, по существующей традиции «глубинного государства», 
при любых изменениях пытаться улучшить свое положение любыми 
способами, в том числе предательством интересов России. Их задача 
— не страна и не народ, их задача — собственное положение в обще-
стве, собственный комфорт и собственный капитал. 

Дойти до дна
Если ты падаешь вниз, если груз проблем не улучшает твое положе-

ние, а тянет тебя на дно, то есть выражение: «Дойти до дна, после это-
го оттолкнуться и заново всплывать вверх». Это то, чего боятся амери-
канцы. Они боятся, что чрезмерное давление на Россию и увеличение 
внутренних проблем может потянуть Ее на дно. И если Россия дойдет 
до дна, оттолкнется от него, скинув груз «глубинного государства», то 
она всплывет наверх, как огромный морской монстр, снося всё на сво-
ем пути, в том числе и планы США. 

И тому огромное количество примеров в мировой истории. Китай в 
середине 20 века, будучи одной из самых бедных стран мира, под ча-
стичной оккупацией, Германия после Первой мировой войны, Япония 
после Второй мировой войны, Турция после развала Османской им-
перии. Все они всплыли, оттолкнувшись ото дна. 

Радикальные национальные чувства воспрянут как после любого 
военного поражения, российская военная промышленность начнет 
работать с десятикратным усилием. Экономическая эффективность 
вытеснит вялый неэффективный государственный капитал. Государ-
ство избавится от бюрократии, процессы станут прозрачными, а Рос-
сия шаг за шагом превратится в Ощетинившегося Военного Монстра, 
с которым международному сообществу придется более чем считать-
ся, прогибаться так, чтобы при каждом прогибе мы видели их раздви-
нутые ягодицы. 

А если мы не докажем, что мы сильны в военном плане, с нами ни-
кто не будет считаться и будут вертеть нами, как им нравится. Америке 
крайне невыгодно, чтобы Россия дошла до дна и всплыла. Им нужен 
вялотекущий процесс, при котором они договариваются с элитами, с 
«глубинным государством», а затем убеждают высшее политическое 
руководство страны идти шаг за шагом на новые уступки.
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В случае если будут иметь место мягкие договоренности, то, по аме-
риканскому принципу постепенного унижения, сначала в Россию будут 
возвращены «Фридманы и Чубайсы», затем «Ходорковские и Дворко-
вичи». Потом постепенно произойдет либерализация элит, и «глубин-
ное государство» примет их из чувства самосохранения, трансформи-
руется и станет из черного или красного голубым или розовым. 

Конечно, такое развитие событий невыгодно Украине и Владими-
ру Зеленскому, им нужно сопротивляться и бороться. Но если эти про-
цессы произойдут достаточно быстро, в течение года-двух, то либе-
рализованное, американизированное, обращенное лицом к Западу 
«глубинное государство» заставит российскую власть пойти на уступ-
ки и под различными предлогами вернуть Украине те территории, ко-
торые сегодня находятся под нашим контролем, и которые Запад счи-
тает оккупированными. 

Эти процессы с вопросом «А зачем мы тогда воевали?», безуслов-
но, запустят механизм центробежных сил в регионах. И американцы 
добьются своего. В этой ситуации и будет реализован главный план 
США с, на первый взгляд, красиво выглядящим, «мягким, спокойным 
договорняком». 

Россия не может принять никакого договорняка, только честный 
бой. И если из этого боя мы выйдем потрепанными — в этом нет ни-
чего страшного. Укрепрайоны России не дают возможности проник-
нуть в ее глубину. А российский народ никогда не ломался и не слома-
ется. Поэтому - Только Честный Бой! И чем быстрее он начнется, тем 
лучше. 

Резюмирую. Украинцы готовы к наступлению. Мы готовы отразить 
удар. Лучшим сценарием исцеления России для того, чтобы она спло-
тилась воедино и стала Сильнейшим Государством, является наступле-
ние ВСУ, при котором никакие подачки и переговоры будут невозмож-
ны. 

И либо ВСУ будут разгромлены в честной драке, либо Россия зали-
жет раны, накопит мускулы и вновь порвет соперников в честном бою. 
Поэтому я считаю, что вариант договорняков невозможен для буду-
щего России. 

До встречи на Бахмуте.
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ПЯТНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Вчерашняя статья Пригожина,
• Христос воскрес (в Новосибирске),
• Покушение на японского премьера: якудза на нашей стороне?
• Украинский флаг у Таврического дворца в Петербурге

Логика Маркова
Пригожин, лидер ЧВК Вагнер, подчеркнул главные идет своей ста-

тьи.
1. Нам нужен честный бой с врагом и победа над врагом. Никаких 

договорняков.
2. Этому мешает «глубинное государство» России, это прозападные 

политики в российской элите, которые тайно работают на поражение 
России.

3. Его ложно интерпретируют те сми, которые приписывают ему, 
что он якобы призывает закончить СВО. Нет, Пригожин призывает по-
бедить.

4. Ранее Пригожин опубликовал статью, где рассказал как он видит 
ход военных и политических действий.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Я правильно понял, что Чорный Клоун прямо призвал к отторже-

нию от РФ половины Донецкой Народной Республики, столицы и тре-
ти территории Запорожской области, сданного в ходе «непростого ре-
шения» Херсона? Интересно - напишет ли на него кто-нибудь заявле-
ние в прокуратуру? Вопрос риторический… «этот призыв - чей надо 
призыв».

Умный еврей при губернаторе
Статью Пригожина надо очень внимательно читать. А кричать «ну 

теперь-то мы все поняли, будет перемирие, не будет перемирия, ко-
рейский вариант, до победного конца, будет контрнаступ, нету сил на 
контрнаступ» - кричать ничего такого не надо. Надо думать. 

Главное, что сказал Пригожин, с чем, на мой взгляд, нельзя не со-
гласиться: США не хотят окончания боевых действий. США считают, 
что для них выгоднее продолжение боевых действий в течение очень 
долгого времени. Поэтому ни контрнаступа они не допускают, ни от-
ступления из Бахмута. Тянут резиночку. 

Принимать решение Россия должна исходя именно из этого. Но это 
ни в коем случае не значит, что Росия должна заключать перимирие. 
Потому что демонстрировать слабость - никак. Нужно побеждать. 

Но вот что еще важно. Те, кто на самом деле принимают решения - 
те никаких статей сейчас не пишут. Им не до публицистики.

https://t.me/logikamarkova/6007
https://t.me/strelkovii/4546
https://t.me/governorsjew/6885
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Чисто для фиксации
Интересная комплексная аналитика событий ближайшего будуще-

го от Евгения Пригожина. Стоит обратить внимание на формулиров-
ку Пригожиным параметров «глубинного государства» и зависимость 
ключевых сценариев дальнейшего развития событий от этих параме-
тров. 

В главном же Пригожин противоречив. С одной стороны, сейчас стра-
не «надо поставить жирную точку в СВО». Но с другой стороны у него 
«только честный бой, никаких договорняков». Напрашивается вывод, 
что поскольку Пригожин — сам плоть от плоти «глубинного государ-
ства», он, в отличие от многих не обладающих его ресурсами турбоох-
ранителей, будет в том или ином сценарии развития событий ориен-
тироваться по ситуации. Поэтому в случае дальнейшего роста полити-
ческой турбулентности в стране Пригожин многих его нынешних сто-
ронников может весьма сильно удивить.

Холмогоров
Хочу создать петицию к Евгению Викторовичу Пригожину со всена-

родной просьбой: никогда больше не поручать писать статьи полито-
лухам.

Пусть сядет и наговорит на диктофон час, два, что думает. И публи-
кует без редактуры. Мы все прочтем и восхитимся.

А все эти «суперигры» и прочий инструментарий первокурсников. 
Зачем? Политолухи поставили от его имени на уши все политсообще-
ство и просто добрых русских людей. Пока доберешься до смысла, пе-
реживаешь несколько приступов паники. 

Евгений Викторович, просим, диктуйте сами!

Александр Ходаковский
Не про Пасху, но и про Пасху... 
Вчера ещё, когда писал текст, пришла закономерная мысль: вот я 

обвиняю запад и Украину в том, что у нас теперь братоубийственная 
война, что это они, дескать, довели ситуацию со своей  «антиРоссией», 
- а что, собственно, сама Россия? Она тут что, - исключительно жертва 
и ни в чем не виновата? Совершенно же ясно, что после объявления 
СВО выглядит странным утверждать, что только чужие злые силы во 
всём виноваты, а мы в положении защиты... 

Я же не пропагандист, я же пытаюсь как-то общаться, какие-то там 
претензии на какую-то там объективность предъявляю... Иногда.... Ну 
так и вполне естественно, что возникает вопрос: насколько мы сами 
« акторы « в этой глобальной ситуации? Конечно, мы тут не белые пу-
шистые кролики... И начав внутреннюю полемику, я в итоге пригвоз-
дил себя вот чем: да мы ни одной цветной революции не способны 
соорудить! Мы когда пытаемся гнаться за этими - всё время выдаем 
какую-нибудь карикатуру. Мы считаем, что построили чуть ли не иде-
альную систему, но почти нет ни одной области, где мы бы безогово-

https://t.me/plutovstvo007/3047
https://t.me/holmogortalks/28421
https://t.me/aleksandr_skif/2659
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рочно доминировали. 
Мы замучаем себя бесплодными бумагами, но дело не сдвинет-

ся, мы заявим кучу намерений, но ничего не доведём до конца... Мы 
пытаемся гордо задирать голову, но какие-нибудь турки или китайцы 
нас обязательно обставят.... В общем, что касается Украины, то если 
в чем и есть наша вина касательно отползания её в сторону Запада и 
превращения её в антиРоссию - то в нашем бездействии. Бездействие 
тоже наказуемо, но согласитесь - меньше, чем действие. Ещё со вре-
мён Черномырдина наших легатов в Украине больше беспокоили со-
вместные бизнесы с украинскими олигархами, чем интересы России. 
Там, где надо было давить - мы сами прогибались... Крым стал исклю-
чением, но кажется - мы тогда сами испугались своей дерзости. 

Теперь про Пасху. Очевидно, что мы проигрываем конкуренцию за-
паду в его методиках, - но только потому, что мы в принципе созданы 
и существуем не для этого. Мы существуем для света, а когда лезем 
в низость и подлость - у нас плохо получается. Это они тут чувствуют 
себя, как рыба в воде, но нам эта стихия по природе чужда. Поэтому 
наши видимые недостатки, обусловленные отсутствием у нас нужных 
конкурентных свойств, выступают нашим же адвокатом. Мы не могли 
быть эффективными в хитростях и  играх по Украине, и уверенно бре-
ли вторым номером, с опозданием реагируя на шаги противника. И 
даже СВО - это анекдотичная реакция поклеванного персонажа: а я, а 
я. . а я вам всем чертей дам...

Андрей Медведев
Тут Bloomber сообщает, что союзники Украины из ЕС больше не ждут 

прорыва от возможного контрнаступления. Реалистичной целью ви-
дится продвижение на 30 километров.

Это вот сообщение должно нас убедить, что ВСУ слабы, что перспек-
тивы у наступления тоже так себе.

На самом деле, 30 километров на южном направлении, это и есть 
весомый прорыв. Продвижение на такую глубину и закрепление на 
позициях, позволит ВСУ взять под частичный огневой контроль сухо-
путный коридор в Крым. Ну и усилить обстрелы Бердянска, Мелито-
поля, городов Крыма и даже Ростовской области. И если ВСУ пройдут 
30 километров, закрепятся и дальше начнут готовить новое наступле-
ние, параллельно ведя обстрелы, то это вполне та задача, которая ре-
ально может перед ними стоять.

То есть или в Bloomberg работают идиоты, которые не понимают о 
чем рассказывают и даже не могут на карте прикинуть, что такое 30 
километров. Или они думают, что это мы идиоты, и не способны ви-
деть угрозу.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Многие на Украине возбудились от сказанного вчера мною в эфире 

на Первом канале, что скоро прийдет время, украинец встанет рядом 
с русским солдатом и они вместе плечом к плечу будут защищать Ро-

https://t.me/MedvedevVesti/13709
https://t.me/The_Kyva/5230
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дину !!! 
Но ведь я только повторил завещание для всех украинцев, велико-

го полководца, символа Украины - Богдана Хмельницкого: «Защищать 
русскую землю, быть верным православной вере и резать шляхту !!!»

Украинцы!!!! Вспомните свои истоки, вспомните свои корни, вспом-
ните заветы !!! 

Кому вы сегодня служите, кто вами управляет и ради чего ложитесь 
в землю ?!!! 

Просто не может у православного народа быть лидером наркоза-
висимый еврей, а нацист педераст  - идолом ! 

Поэтому скоро все это исчезнет!!! 
Бог все исправит, потому что любит нас.

Игорь Караулов
÷÷÷
Христос воскрес в Новосибирске,
из склепа вышел, сняв засов.
Ещё не здесь, но очень близко,
в пределах четырёх часов. 
Искрится Обь металлом лётным, 
вот-вот взовьётся до небес.
На радость детям и животным
Спаситель вовремя воскрес. 
Наутро он сидит в пельменной
и травит притчи мужикам,
на вид такой обыкновенный, 
как инди-этно-музыкант. 
В пельменной, помнишь, что на Красном, 
где заседали мы с тобой
и жизнь казалась не напрасной, 
и смерть не станет таковой. 
Христос пельмени мажет маслом, 
с лица стирает смертный грим.
В подвале на проспекте Красном 
все воскресают рядом с ним.
За первой просится вторая, 
уходит зимняя тоска.
А я по Ленина гуляю
с глазами, полными песка.

Сергей Миронов
Если бы Иисус Христос сейчас был жив, его на Украине так же рас-

пяли бы, как и в древнем  Иерусалиме. Ибо он, по мнению богоборче-

https://t.me/karaulovnews/2878
https://t.me/mironovonline/7181
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ского режима Зеленского, считался бы не патриотом, а преступником. 
Патриотом неньки сейчас признают хоть черта с рогами и копытами, 
лишь бы он провозгласил себя прихожанином раскольнической ПЦУ.

Kadyrov_95
Волна надругательства над Священным Кораном дошла до России. 

В этот раз неизвестный сжёг страницы у Белого озера в Москве. 
Мне сразу показалось подозрительным, что это видео появилось 

после того, как решился вопрос со строительством мечети в Москве. 
Ведь конфликт исчерпан, все стороны остались при своём - спорной 
ситуации уже нет. И тут вдруг провокация, которая не нужна ни му-
сульманам, ни православным. Забегая вперёд, отмечу, что надруга-
тельства над Кораном, карикатуры и т.п. - это визитная карточка и ин-
струмент западных либеральных провокаторов. 

Начали разбираться. Первые результаты проверки уже есть. Я на 
связи со специалистами и руководством ФСБ, которые отслеживают 
информационный след распространенного ролика. Работают и мои 
специалисты. Мэрия Москвы также задействовала свои ресурсы. Тех-
нари уже установили, что видео было отправлено на Украину ещё до 
того, как оно стало тиражироваться в мессенджерах. Украинским про-
вокаторам не впервой сжигать Священное Писание так же, как это лю-
бят делать всякие либеральные правозащитники на Западе. В ближай-
шее время личность провокатора будет установлена, он понесёт за-
служенное наказание. 

А до этих пор прошу не выплёскивать негатив в интернете, не вы-
двигать ошибочные версии или обвинения, в общем, не становиться 
жертвой провокации. Да, есть эмоции, они есть и у меня. Я занима-
юсь этим вопросом и обещаю, что поиски этого провокатора не будут 
прекращены.

BRIEF
Уголовное дело возбудили после публикации видео с осквернени-

ем Корана в Москве, злоумышленника ищут, сообщают РИА Новости 
со ссылкой на столичную полицию.

Лев Вершинин
СЕЗОН ЭКСТРЕМАЛЬНОГО ТУРИЗМА
«Никакого практического выхлопа не случилось. Американцы при-

грозили нам ответными мерами, если мы в ближайшее время не осво-
бодим Гершковича», - сказал он, и тут прежде всего следует отметить, 
что, судя по тональности западных СМИ, сквозь зубы признающих, что 
Гершковича таки взяли с поличным, именно США оказались в слабой 
позиции, а выручить агента, похоже, очень ценного и много знающе-
го, нужно позарез. Причем «в ближайшее время», пока он не заподо-
зрил, что влип круто и не запел соловушкой. Отсюда и «в жестком, не-
лицеприятном ключе»,  что в переводе с дипломатического означа-
ет тупую истерику м-с Нуланд, дошедшую до угроз «ответными мера-

https://t.me/RKadyrov_95/3531
https://t.me/rusbrief/109350
https://t.me/putnik1lv/3188
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ми». И вот вопрос: какими, собственно, ответными мерами могла она 
грозить? Не думаю, что какими-то санкциями, - санкции Штаты и так 
вводят, и вводить будут. И конечно, не войной. Видимо, полагаю, не-
кими  «зеркальными» шагами, в смысле закрыть кого-то, для Москвы 
ценного, и с таким козырем выходить на обмен. И вот второй вопрос: 
а кого ж закрыть? Ясно, что не персону с дипломатическим статусом, - 
это уже совсем чересчур, до такого еще не дошло. И не какого-нибудь 
журналиста, - товар должен быть адекватным. И не члена семьи од-
ного из дипломатов, - их уже из США вывезли (по крайней мере, так 
пишут). Так что, чисто по логике, склоняюсь к тому, что в роли залож-
ника может оказаться какой-нибудь родственник кого-то из самой-са-
мой московской верхушки, - и разумеется, вовсе не обязательно, что 
захват случится именно в США, - слишком многие страны, получив из 
Вашингтона ордер, отказать не посмеют, а «казус Усса» второй раз не 
повторить. В связи с чем, как по мне, очень здорово, что жены и дети 
кремлевской элиты уровня, допустим, Нарышкина, в столь непростое  
время не катаются по ниццам-парижам и прочим опасным местам...

РИА Новости
В России разработана система РЭБ с дальностью действия около 36 

тыс км - она способна «глушить» спутники на геостационарной орби-
те, заявил РИА Новости информированный источник.

Собеседник не привел деталей о новой системе, однако отметил, 
что «мощность ее излучателей на малой дальности позволяет не толь-
ко подавлять, но и безвозвратно выводить из строя электронику про-
тивника».

Байки из Спасской Башни
«Скоро ситуация на фронте кардинально изменится в лучшую сто-

рону. Эту войну выиграют наши «Кулибины», главное им полноценно 
и оперативно помочь внедрить свои разработки и принять их на во-
оружение. А молодые спецы в составе Армии и Добровольческих от-
рядов России применят их по назначению. «Абрамсы» и «Леопарды» 
будут гореть как свечи, помяните моё слово».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Умный еврей при губернаторе
Примерно за год начала СВО написал я это. С тех пор кое-что изме-

нилось в правильном направлении. Агитаторы-эмигранты кричат даже 
о репрессиях. Но - революционеры все еще, как правило, чувствуют 
себя безнаказанными и в безопасности. Настолько, что уже вербуют 
исполнителей терактов, как мы видели. А нужно, чтобы у революцио-
неров горела под ногами русская земля. Потому что никаких револю-
ционеров кроме агентов запада, изменников Родины, не существует.

Всю жизнь меня удивляло, почему царская Россия столь мягко об-
ходилась со своими революционерами. Настолько мягко, что они дей-
ствовали, по сути, безнаказанно. Даже сосланные в Сибирь, легко от-

https://t.me/rian_ru/199909
https://t.me/kremlin_bashnya/38085
https://t.me/governorsjew/6881
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правлялись в эмиграцию, а оттуда снова в России делать свое красно-
е-черное дело. 

А беда была в том, что Росси действовала по закону. Причем про-
являя максимально возможное снисхождение. К Ленину, к Сталину, к 
Троцкому, к Дзержинскому и так далее. 

А иначе не могла и не умела. 
В романе Рыбакова «Дети Арбата», ныне забытом, какая-то женщи-

на говорит большевику: «если бы царь действовал вашими методами, 
он продержался бы еще тысячу лет». Речь про репрессии, разумеется. 
Но царь не действовал как большевики. И известно, чем это закончи-
лось.

Так вот, Путинская Россия, со своим «кровавым преступным режи-
мом», диктатурой, авторитаризмом и чем там еще - повторяет ошиб-
ку царской России. Позволяет революционерам оставаться практиче-
ски безнаказанными. Практически всем.

А революционеров следует - вешать. Или расстреливать. И что са-
мое интересное, законы Российские это позволяют прямо сейчас, ни-
чего менять не надо, ничего не надо добавлять, посмотрите в УК РФ 
про измену Родине, про деятельность в интересах враждебных Рос-
сии стран и организаций. 

Не то что позволяют - предписывают Российские законы!
Но на практике - штрафы, условные сроки, наказания за экономи-

ческие преступления…
И наглеющие день ото дня разрушители-освободители.

Друид
Заявление Антона Силуанова о стабилизации финансовой системы 

России – явно поспешное. Многие видели, как у него играли глаза, ког-
да его напрямую спрашивали про курс доллара к рублю. По сути, А. 
Силуанов думал, что сказать и сказал всякую ерунду, в которой как бы 
он не виноват.

Тем временем процесс стабилизации финансовой системы происхо-
дит в стране не из-за политики А. Силуанова, а из-за огромного эконо-
мического потенциала, а то, что хвалить себя министр финансов уме-
ет – известно было давно. Однако до стабилизации финансовой си-
стемы далеко.

Требуется обеспечить устойчивый экономический рост и сделать 
так, чтобы экономика в условиях санкций развивалась, а инфляция 
была ниже той, что есть сейчас. Вот тогда можно будет говорить о ста-
билизации финансовой системы. Желание выдавать промежуточные 
результаты за итоговые – явно не то, чем сейчас должен заниматься А. 
Силуанов вместе с Э. Набиуллиной.

Логика Маркова
Рядом с выступлением премьер-министра Японии взрыв. Наиболее 

вероятно, взрыв организован одной из ультраправых группировок. 

https://t.me/wisedruidd/5613
https://t.me/logikamarkova/6004
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Если закончится контроль США над Японией, то эти ультраправые на-
ционалисты станут более влиятельны и возможно смогут  сформиро-
вать правительство, которое вернёт Японию к политике 20х 30х годов 
20 века. Поэтому соседи Японии, Китай, Корея, Россия, скорее рады 
фактическому контролю США над Японией. Это плохо, но лучше, чем 
возвращение японских националистов.

Образ будущего
Взрыв петарды во время выступления японского премьера Фумио 

Кисиды как-то чуток компрометирует версию о том, что Синдзо Абэ 
(посетителя японского ресторана Ichiban Boshi на Красной Пресне, см. 
там его прижизненное фото) убил не мститель-одиночка, а например 
якудза.

Версию причастности якудзы к убийству Абэ никто негласно не от-
метает, поскольку экс-премьер в последние годы ушел от старых свя-
зей (его отец работал на один из токийских кланов) и сблизился с ин-
дийским бизнесом.

Кланы, которые могли устроить вот такую непростую прогулку япон-
ским политикам (которых десятилетиями кормили, являясь спонсора-
ми главной японской Либерально-демократический партии), имеют 
неплохой бизнес в России, работая через смотрящих в крупных рос-
сийских городах.

И уж конечно нельзя не забывать, как напуганный сегодня Фумио 
Кисида по щелчку пальцев из Госдепа полетел в Киев чего-то там урав-
новешивать на фоне приезда Си Цзиньпина в Москву.

Политджойстик/Politjoystic
Не понял. То есть, якудза за нас?

Образ будущего
Якудза может требовать вернуть деньги, вложенные в инфраструк-

турные проекты в России через японские корпорации при Абэ.
Не исключено, вся эта санкционная история из-за Украины глубин-

ным кланам просто поперек горла. За нас они не могут быть по опре-
делению, так как они только сами за себя.

Логика Маркова
Оккупация США Японии и Германии это прекрасный пример. Обе 

страны процветают и не несут угрозы соседям. 
Но экстраполяция не работает. Оккупация США Ирака и Афганиста-

на принесла миллионы погибших и никакого процветания. А оккупа-
ция США Украины сейчас вообще худшая оккупация США. США убили 
демократию на Украине, США вырастили новый украинский фашизм, 
США создали искусственное тоталитарное неофашистское государство 
и убили сотни тысяч жителей Украины в войне против России. 

Почему раньше оккупация США была хорошей, а сейчас стала пло-

https://t.me/obrazbuduschego2/13465
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хой? Это один из острейших и важнейших вопросов для политической 
науки.

Политджойстик/Politjoystic
Пекин отказал в визите госсекретарю США Блинкену. Причина? Офи-

циальная - воздушные шарики. Да - да, те самые шарики, которые ле-
тали над Штатами и их сбивали супер дорогими ракетами. 

...
Неофициальная - Китай показывает США, что страна не их колония 

и заявляться в неё вне плановых визитов не надо, своих дел хватает.

Николай Стариков
Власти Китая не разрешают госсекретарю США Энтони Блинкену со-

вершить визит в Пекин.
Причина вторична, важен сам факт.
Серьезная заявка на дипломатический суверенитет -- отказать США 

в приёме их министра иностранных дел.
А, подается, как ответ на недружественные заявления США о «ки-

тайском» аэростате.
На самом деле все гораздо глубже.

Что-то знаю / Павел Данилин
Помимо британца Карима Ахмад Хана, прокурора МУС, в кампании 

против России по обвинению в похищении украинских детей, активно 
отметилась еще одна лживая мразь, жена голливудской звезды Джор-
джа Клуни - Аламуддин Амаль Клуни. 

Эта дамочка работала в МУС с 2004 года, а потом, выскочив за Клу-
ни, стала «общественной активисткой», но связей с МУС не теряла. Она 
является сегодня советником Ахмад Хана, по совместительству имеет 
контракты с правительством Великобритании и Украины. В прошлом 
году именно она продвигала лживую версию украинской «правоза-
щитницы» Людмилы Денисовой, что русским солдатам раздают ви-
агру и заставляют насиловать украинских старушек. Денисову за этот 
бред потом выгнали из СС (за зверство) - сиречь, уволили с занимае-
мой позиции решением Верховной Рады за дискредитацию Украины. 

А вот Аламуддин Клуни продолжает получать деньги из Киева и Лон-
дона, продолжает вонять своим лживым ртом, рассказывая о «звер-
ствах русских солдат» и продолжает окормлять Международный уго-
ловный суд. Хотя, какой он теперь международный. Это теперь Брита-
но-Американский домашний суд для противников англо-саксов.

Юрий Баранчик
Депутаты польского парламента возмущены тем, что во время де-

батов по внешней политике Польши министр иностранных дел Рау 
уклонился от ответа о пакте Зеленский-Дуда. Этот пакт никогда не был 
представлен даже на закрытом заседании членам парламентского ко-

https://t.me/politjoystic/31891
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митета иностранных дел.
Документ о конфедерации Польши и Украины анонсирован прави-

тельством и должен якобы вывести отношения Варшавы и Киева на 
новый уровень, однако парламентарий в своем выступлении отмеча-
ет, что документ никогда не был представлен политикам и они не зна-
ют его содержание.

Юлия Витязева
Британская военная разведка: электронные повестки вряд ли озна-

чают подготовку к новой волне мобилизации, но станут частью под-
хода к комплектованию российской армии в условиях долгосрочного 
конфликта.

- Сообщается, что меры вступят в силу позже в этом году; сами по 
себе они не указывают на сколько-нибудь крупную новую волну при-
нудительной мобилизации;

- Пока что Россия отдает приоритет кампании по найму дополни-
тельных добровольцев. Однако с высокой вероятностью эта мера ста-
нет частью долгосрочного подхода к обеспечению личным составом, 
поскольку Россия ожидает длительного конфликта в Украине.

Ну вот. Даже до них дошло, что принятый закон об электронных по-
вестках не означает новую мобилизацию.

Но некоторые все еще истерят на заданную тему, отказываясь слу-
шать разъяснения и поддаваясь панике, распространяемой провока-
торами.

АДЕКВАТ Z
Закон о реформе воинского учета и порядка оповещения о призы-

ве подписан и вступает в силу. Государство обязуется привести учет 
в такой же порядок, в который год за годом приводится и приведено 
множество других протоколов его взаимодействия с гражданами. Го-
сударство возлагает на призывников обязанность отнестись к проце-
дуре призыва с должной ответственностью и нести последствия ее не-
достатка.

К осеннему призыву новые процессы должны будут заработать в 
полном объеме, что не исключает их дальнейшего совершенствова-
ния по мере появления необходимости. Думаю, в частности, что бу-
дет правильно, если Минцифры к этому времени научится дополни-
тельно информировать призывников о направлении повесток через 
госуслуги по аналогии с уведомлениями о множестве других вещей: у 
кого они в приложении - пуш-уведомлениями, а всех без исключения 
- письмами на привязанную почту. 

И всем без исключения стоит лишний раз услышать, что принятие 
закона не является прелюдией к новой мобилизации - ни через день, 
ни через месяц, ни в каком обозримом будущем, если только на по-
вестке не окажется прямого столкновения с НАТО. Чубатых при любых 
обстоятельствах добьем наличными силами плюс имеющимся и не-
малым притоком добровольцев.

https://t.me/vityzeva/81227
https://t.me/politadequate/7422
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Vоенкор Котенок Z
Украинский флаг у Таврического дворца в Петербурге, где проходит 

пленарное заседание Межпарламентской ассамблеи СНГ.
Украина не состоит в СНГ уже пять лет. Тем не менее, кто-то решил, 

что флаг, который сегодня стал символом смерти для всего русского, 
обязательно должен развеваться в центре северной столицы.

Меньше всего похоже на случайный косяк «девочек-дизайнеров». 
Больше всего - на осознанную провокацию.

Русский тарантасъ
Парламентская ассамблея в СПБ гордо подняла жовто-блакитный 

флаг. Опять. В 2018 году Матвиенко объясняла, что Украина офици-
ально из Ассамблеи не выходила. А если выходила, то не полностью. 
Мне интересны три вещи:

1. Сколько стран входящих в эту Ассамблею признали Крым, Абха-
зию и Осетию?

2. Сколько стран входящих в Ассамблею поддержали СВО и Россию 
в ООН, например?

3.Зачем нам ЭТО нужно за наши налоги?
ПС
В 90-х я общался с человеком который «работал» в Ассамблее, дол-

го там не выдержал. Рассказывал, что люди приходили к 10 утра и до 
12 читали газеты (инета не было). Потом обед, ну а после обеда мож-
но читать журналы или просто пр...баться. Никто искать не будет.  В 
воюющей стране не плохо бы провести ревизию подобных клоповни-
ков, особенно сейчас, когда даже до самых тупых дошло, что престиж 
страны и дипломатические успехи определяются не тусовками на «пе-
реговорных площадках», а наличием промышленности, науки и ар-
мии, готовой эту страну защищать или наказывать врагов. Все осталь-
ное - отвлечение на негодные цели.

Андрей Медведев
Ситуация, когда у Таврического дворца в Петербурге, поднят укра-

инский флаг, это осознанная провокация. Вызов государству и плевок 
в него.

МАРДАН
Губернатор Санкт-Петербурга Беглов выступает на фоне украинско-

го флага.
Неделю назад украинская военная разведка осуществила в Петер-

бурге террористический акт. Погиб военкор Владлен Татарский, ране-
ны 40 человек.

Беглову - норм.

https://t.me/voenkorKotenok/46809
https://t.me/DmitriySteshin/7517
https://t.me/MedvedevVesti/13712
https://t.me/mardanaka/13982
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Colonelcassad
Выступление Беглова в Питере на фоне флага Украины это пример-

но как если бы в 1942 году руководитель горкома Ленинграда высту-
пал на фоне флага нацистской Германии. Наверное надо еще больше 
погибших на фронте и терактов в стране, чтобы чиновники милостиво 
соблаговолили бы убрать подобное. Хотя если спустя год войны ниче-
го не поняли, видимо там уже поздно что-то менять, только резать. В 
аппаратном смысле конечно же.

GREY ZONE
Истерии относительно флага Украины у нас в обществе, да и на госу-

дарственном уровне возникают с изрядной периодичностью, но сто-
ит спросить, а может сначала дипломатические отношение разорвё-
те, войну объявите, ну или там, к примеру, «террористическим госу-
дарством» объявите, м? А то пляшут вокруг да около, боясь сделать 
серьёзные шаги, зато как с флагом каким-то бороться, так с шашкой 
вперёд. Разруха – она не в клозетах, и поражение – оно не во флагах.

Обыкновенный царизм
В РФ сегодня решили сделать ЦИПСО безработными и демотивиро-

вать россиян самостоятельно. Ведь до такого бы не додумался даже 
самый хитроумный хохол. 

Так, в Петербурге над Таврическим дворцом вывесили флаг Украи-
ны, а губернатор Беглов даже умудрился на фоне желто-синей тряп-
ки выступить. Мотивация у этого поступка интересная. Ведь Украина 
формально не покидала СНГ, а значит на всех снгшных мероприятиях 
вывешивается и украинский флаг. 

И это здорово. В конце концов мы же с Украиной, как известно, не 
воюем. Мы с Украиной дружим. Так почему не вывесить украинский 
флаг над Кремлем? Так сказать, в честь дружбы народов. 

«Россия-24» тоже решила не отставать и выпустила настоящее ку-
колд-видео. В нем предлагается русским женщинам активно спари-
ваться с китайцами. Ведь хозяин теперь новый - товарищ Си. 

В общем мораль примерно такова: Иван, пиздуй бороть фашизм 
под Бахмут, а мы пока вывесим над твоим домом украинский флаг, а 
твою Машу отдадим китайцу. 

Смогло ли такое придумать ЦИПСО? Сильно сомневаемся. Пока в 
РФ отлично справляются и сами.

Наивная политология
Есть предположение, что цель такого ролика - уменьшить тревож-

ность женской части населения в свете возможного сокращения обо-
зримого числа мужчин фертильного возраста по причине недавних из-
менений законодательства. Никогда ещё «Русский мир» не имел на-
столько чёткие контуры в представлении властителей телеэфира.

https://t.me/boris_rozhin/83026
https://t.me/grey_zone/18232
https://t.me/ordinaryczarizm/1646
https://t.me/greyshemes/3030
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Осведомительное Агентство
Украинская тряпка у Таврического Дворца в Петербурге была сорва-

на неравнодушными гражданами.
Выражаем им уважение. 
Интересно посмотреть, что будет дальше и додумаются ли чинуши 

повесить ее обратно.

ЛЕНИНГРИБ Z (нацболы)
Питерские нацболы сорвали украинский флаг
Только что в самом центре Петербурга, возле Таврического дворца, 

места проведения очередной сессии Межпарламентской ассамблеи 
стран СНГ, лимоновцы сорвали с флагштока развевающееся жовто-б-
лакитное знамя. 

Украинская тряпка — вражеский символ, и ей не место в самом цен-
тре русского города ни под каким предлогом. Партия Лимонова, как 
главная организация внесистемных патриотов, немедленно отреаги-
ровала на это и отправила вражеское полотно в топку.

МАРДАН
Питерские нацболы избавили нас от позора. Теперь парня будут пы-

таться посадить. За вандализм

Рамзай
«Нацболы» были и остаются настоящей нашей национальной гвар-

дией! Герои!

ГОЛОВАНОВ
Судить надо того, кто повесил эту позорную тряпку. И уже давно 

пора признать символы украины экстремистскими. Нет, даже терро-
ристическими. Чтобы ни один паршивец не посмел вывесить эту по-
гань на госзданиях и публичных мероприятиях.

Кстати, а в этом центре уже идёт проверка? Или мы так и не узнаем 
«героя», который отдавал распоряжение поднимать флаг врага в Пе-
тербурге? Повезло, что это сделал миролюбивый парень. Там же не-
далеко база музыкантов.

Сыны Монархии
Если Челябинск, по ходу, оккупировали мигранты из Средней Азии, 

то Петербург захватили ДРГ с Украины. Иначе, как объяснить тот факт, 
что возле Таврического дворца болталась жовто-блакитная тряпка, ко-
торую сорвали не чиновники (им, видимо, вражеский флаг там норм), 
а нацболы. И героя, это сделавшего, задержали правоохранители, вме-
сто того, чтобы вручить премию с грамотой. 

Если за избавление культурной столицы от куколд-позора, парня 
хотя бы оштрафуют, не говоря, о более серьезных санкциях, это, ко-

https://t.me/osvagentstvo/327
https://t.me/drugoros_spb/2293
https://t.me/mardanaka/13986
https://t.me/ramzayiegokomanda/2302
https://t.me/romagolovanov/11191
https://t.me/SonOfMonarchy/9657
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нечно,  станет феерической глупостью, на грани с предательством всех 
тех воинов, что сражаются с жовто-блакитными нациками в зоне СВО.  

Едем дальше. Питерского школьника (см скрины) завуч ГБОУ СОШ  
НОМЕР 10  города Санкт-Петербург решил поставить на учёт, возму-
щённый тем, что ребенок нарисовал для наших военных рисунок, где 
украинцы изображены в виде свиней с челками Гитлера, которые кла-
няются Бандере, а на них летят русские бомбы возмездия. 

По сути, у школьника в голове сложилась чёткая и верная картинка 
происходящего на Украине. Концептуально он изобразил на бумаге 
то, что до сих пор не доступно не далёким людям старшего возраста. 
Например, завуч его школы явно поражена Бандерой головного моз-
га. 

Ребята , кто в Питере, уточните, что там происходит в ГБОУ СОШ  НО-
МЕР 10  город Санкт-Петербург, почему русских школьников-патрио-
тов щемят какие-то криптобандеровцы.

есть ощущение , что в Питере с Челябинском тоже пора проводить 
денацификацию.

Что-то знаю / Павел Данилин
Папа, скажи, объясни-ка мне, сыну,
Как это вот получается так:
Реет над Питером флаг Украины,
Жовто-блакитный ублюдочный стяг?
Что же, бандеровцы стали друзьями? 
Или просохла на них наша кровь?
Иль перестали они быть зверями?
Или взасос мы целуемся вновь?
Как же вот так получается, Папа?
Не понимаю, какой же с нас прок,
Если гнилую двухцветную тряпку
Сами готовы поднять на флагшток?

Юлия Витязева
По скандалу в Питере. Де-юре украинский флаг не является в Рос-

сии запрещенной символикой, а его несанкционированный демон-
таж на территории госучреждения считается хулиганством.

Все остальное - эмоции. Которым нет места ни в уголовном, ни в 
административном кодексе.

Поэтому, во избежание подобных казусов впредь, нужно продумать 
юридически безупречную формулировку, благодаря которой наличие 
украинских флагов и прочей украинской символики в публичных ме-
стах и на публичных мероприятиях любого уровня будет являться на-
столько нежелательным, что вся эта атрибутика без лишнего шума и 
пыли отовсюду исчезнет. Причем, буквально за одну ночь. И больше 
никогда мозолить нам глаза не будет. 

https://t.me/ctotoznayu/3672
https://t.me/vityzeva/81264


ОГЛАВЛЕНИЕ 1039ПЯТНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Не думаю, что это сложно. Просто этим нужно наконец-то занять-
ся. И закрыть уже этот вопрос. А не продолжать наступать на одни и те 
же грабли, с одной стороны, апеллируя к тезису о том, что все, что не 
запрещено - разрешено, а с другой - драконя наше и без того нервное 
общество, которое и так пытаются расшатать и спровоцировать все, 
кому не лень.

Честно, я бы давно признала Украину страной-террористом, но мне 
всегда в ответ говорят, «что есть нюансы». Поэтому надо искать ка-
кой-то другой подход к решению данного вопроса. Но искать надо. 
Иначе мы так и будем тратить свои силы и время на то, что воевать с 
вражескими флагами, которые всем омерзительны, но все еще поче-
му-то присутствуют в нашем публичном пространстве.

Чисто для фиксации
Перфоманс с украинским флагом в Питере какой-то уж больно на-

рочитый. Вот так прямо сразу сошлись в одном сюжете Беглов, Приго-
жин и питерские нацболы (на которых вроде бы должна быть сейчас 
большая охота в связи с тем, что поводырем Дарьи Т. оказался Роман 
Попков). Так что это   работа каких-то пиарщиков «сбоку», которых в 
Питере всегда прибавляется после резонансных событий. 

Цель только непонятна. Но поп-гапоновщиной тут явно попахивает.

Kotsnews
Одну неприятную вещь скажу по поводу вражеского прапора в и 

возле Таврического дворца в Петербурге.
Это ведь история не только про губернатора Беглова, стоящего на 

трибуне. И даже не про третье лицо государства, которое сидит за ним. 
Это история про нас всех.

Сколько этот флаг висел перед дворцом? Когда его подняли? Ну, 
судя по новостям, заседание Межпарламентской Ассамблеи СНГ было 
вчера. Значит, как минимум больше суток. 

И что, ни одного прохожего это не смутило? Никто не обратил вни-
мания и не попытался его снять? Все ждали молодого нацбола, кото-
рому сейчас еще и административку впаяют? Откуда это безразличие? 

Это как с концертами нагадивших возвращенцев. Можно возму-
щаться: да как они смеют после всего, что наговорили! Но кто-то ведь 
их приглашает выступать, кто-то предоставляет свои помещения, кто-
то, самое главное, покупает на них билеты…

Системный пестицид
Коллеги возмущаются выступлением губернатора Петербурга Алек-

сандра Беглова на фоне украинского флага на ассамблее СНГ в Таври-
ческом дворце.

Мы просто хотим добавить, что вообще-то флаг Украины весь этот 
год висел у здания Таврического дворца на одноимённой петербург-
ской улице и почему-то власти города не обращали на это никакого 

https://t.me/plutovstvo007/3048
https://t.me/sashakots/39318
https://t.me/pezdicide/2984


ОГЛАВЛЕНИЕ 1040ПЯТНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

внимания. Даже после того, как недавно в том же Петербурге агенты 
СБУ организовали теракт. 

Кстати, даже в украинских СМИ сегодня вышли потешные статьи с 
заголовками, по типу «у Таврического поднят украинский флаг» или 
«в РФ на флагшток подняли флаг Украины». 

Видимо, инфоповод задала статья  петербургского оппозиционно-
го издания «Фонтанка», в которой обратили внимание на флаг у двор-
ца перед началом ассамблеи СНГ. 

Ешё раз повторяем: флаг не сейчас подняли, а он там висел на про-
тяжении всего 2022 года. Хороший повод подумать над тем, что про-
исходит во второй столице России.

Что-то знаю / Павел Данилин
С флагом Украины все просто. 
Да, формально мы не ведем войну. 
Но они убивают наших граждан. Не только военных в ходе конфлик-

та, но и мирных. 
Значит, флаг Украины - это флаг врага. 
Флаг врага гордо реять над нашими городами не должен. 
Флагу врага одно место - на брусчатке перед Мавзолеем.

Vладислав Угольный
Проблема не в том, что хохляцкая тряпка висит в Питере. При том, 

что там ветераны войны на Украине живут и кого-то эта тряпка может 
оскорбить. Хуй с теми, кого эта тряпка оскорбляет.

Проблема в том, что Россия все еще рассматривает варианты реше-
ния украинского вопроса путем сохранения Украине как минимум ча-
сти государственного суверенитета.

Т.е, условно говоря, хохляцкая тряпка висит там не потому что бю-
рократы или Беглов лично — предатели, захохлы и так далее.

Хохляцкая тряпка висит там потому что российское руководство рас-
сматривает вариант, где после выигранной СВО под этой тряпкой бу-
дет на саммиты СНГ ездить президент Братской Антифашисткой Укра-
ины (Б.А.У.) Медведчук или Царев или ещё кто-то.

Проблема не в символике.
Срать и подтираться символикой. Если вас оскорбляет любая сим-

волика — это ваши проблемы.
Проблема в политике.
Исключительно в политике.

Норин
Про украинский флаг в Петрограде у меня таки есть «чеченская» бай-

ка. Не положу голову за достоверность (просто не помню, где вычитал) 
, но смысл в том, что под новый 1995 год к своему начальству обра-
тился недоуменный фельдъегерь. Он должен был доставить обычное 

https://t.me/ctotoznayu/3673
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новогоднее поздравление от президента главе субъекта Федерации. 
Как догадался проницательный читатель, этому фельдъегерю выпала 
почётная обязанность доставить поздравление в Грозный. А вы гово-
рите, флаг повесили, там Дудаеву чуть сладкий подарок не вручили.

Олег Царёв
Прочитал, что в Подмосковье пенсионер обратился в полицию из-

за сине-желтой расцветки одежды у школьницы — мужчина живет у 
школы, увидел выходящую оттуда девочку в одежде сине-желтой рас-
цветки и вызвал полицию. Более того, пишут, что «по факту происше-
ствия проводится проверка».

Люди. Не теряйте человеческий облик. Аккуратнее с доносами. 
Сдерживайтесь.

P.S. Если смотреть в корень, то Христа распяли доносчики.

Осведомительное Агентство
Наш канал в первую очередь посвящен консолидации гражданско-

го общества для борьбы с внутренним врагом. Мы говорим о преда-
телях из числа каких-либо журналистов, артистов или простых граж-
дан, тем или иным образом помогающих врагу. С такими предателя-
ми гражданское общество в его нынешнем состоянии может бороть-
ся и делает это. 

Но есть и другая сторона этого вопроса. О ней вчера в своей статье 
высказался Евгений Пригожин, который назвал это «глубинным госу-
дарством». Это группы людей, обладающие тем или иным политиче-
ским влиянием внутри нашего государства. Им не интересна судьба 
России или русского народа, им интересно вернуть свой образ жиз-
ни с регулярными поездками на запад и проживанием там их семей, 
им хочется быть частью западной элиты, несмотря ни на какие потери 
для своей страны. 

С началом СВО эти люди затаились, они не выступают открыто, они 
понимают, что общество крайне враждебно к ним относится. 

Но они пользуются своим влиянием, вывозят иностранных наемни-
ков, убивавших русских солдат и мирных жителей, на своих самолетах 
и дарят им айфоны, они помогают своим друзьям артистам-предате-
лям продолжать зарабатывать деньги в России, они мешают хоронить 
героев, погибших на фронте, они совершают подобные провокации, 
вывешивая флаг террористического государства в центре русского го-
рода. Так они показывают, что ненавидят нас и им плевать на то, что 
мы об этом думаем. Они ждут своего часа, чтобы вернуть свое время, 
когда они жили красиво, а интересы России были втоптаны в грязь. 

С этими людьми. к сожалению, гражданское общество бороться 
пока еще неспособно. Слишком большое влияние они сохраняют в го-
сударстве. 

Для реальной борьбы с ними необходима воля первого лица. Но за 
год столько всего произошло, что непонятно, что должно произойти 
еще, чтобы эта воля появилась и была реализована.

https://t.me/olegtsarov/6033
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Итоги с НТВ. 
Иуда - Зеленский, очищает от украинцев западные области, кото-

рые он продал Польше. 
Наша задача сохранить как можно больше населения и направить 

их злость и умение воевать в нужном направлении. 
Пусть досыта все они, на себе прочувствуют, ту взращенную нена-

висть к нам !!! 
Мы - украинцы исполним завет Богдана Хмельницкого !!!

Обыкновенный царизм
Шантаж, стукачи и провокаторы. Как работает СБУ? 
Сейчас об этом мало кто вспоминает, но на Украине с 2014 года про-

пали без вести более сотни человек, а еще несколько тысяч прошли 
через пытки и тюрьмы. Речь не только про СБУ, но и нацистские прок-
си вроде «Азова» и «Правого сектора» (запрещены в РФ). 

Особенно жестко обошлись с бывшими оплотовцами и «спортика-
ми», которые прошли через Антимайдан. Хотя украинским спецслуж-
бам удалось запугать население, дело здесь не в эффективности, а в 
отсутствии организации и поддержки у русских. Группы наших парти-
зан были неопытны и без финансирования пытались совмещать аги-
тацию, ведение соцсетей и акции. Пойманы они были самыми про-
стыми методами - через провокаторов и внедренных агентов.

СБУ сегодня остается одной из самых неэффективных украинских 
ведомств. Качество следователей достаточно низкое. Работа с доно-
сами остается одной из самых бессмысленных, исходя из их огромно-
го объема и абсурдного содержания. 

Разница с 2021 годом заключается в легитимизации открытого тер-
рора против русских и полной отмене гражданских свобод. Показа-
тельный факт, в феврале и марте 2022 года в Киеве погибло до сотни 
солдат ВСУ, офицеров спецслужб и агентов, но в городе не было рос-
сийских ДРГ. Весь террор создали как прокси-организации самой СБУ 
и полиции, так и идиоты с оружием. 

Вообще одной из отличительных черт СБУ были и есть прокси-орга-
низации, которые выполняют большую часть работы за привилегии. 
Главным образом, молодежные националистические организации. 
Как выяснилось, подобную практику внедрило и ГУР Украины, в част-
ности сумев договориться с харьковским «Азовом» за протекцию и 
освобождение из тюрьмы Сергея Величко («Чили»). 

Есть на Украине и свои хунвейбины - молодые стукачи СБУ в поисках 
«пророссийских сепаров». Достаточно крупные сообщества, подпис-
чикам которых нечего делать, кроме как просматривать музыку своих 
знакомых и язык табличек с названиями улиц. Именно эти дегенера-
ты и выполняют дурную работу вместо СБУ - разводят шпиономанию, 
поощряют мошеничество и терроризм на территории РФ, дегумани-
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зируют русских. 
В этой сетке стукачей особенно заметны: Катарсис, Дети Катарсиса 

и «Хуевые города». От их аудитории исходит поток данных, из-за кото-
рого и выполняются нормы по открытым уголовным делам. Это и по-
зволило получить легальные заявления на десятки тысяч человек, ко-
торые после «разговоров» с группой выдают своих знакомых, чтобы 
получить хотя бы временную, но отсрочку от уголовного дела. 

Многие «пророссийские» граждане действительно соглашаются 
на сотрудничество, потому что альтернатив и других центров силы на 
Украине нет. Попадая в круг украинских спецслужб, человек вынуж-
ден работать ради собственной свободы, постепенно привыкая и на-
чиная получать удовольствие даже от такой мерзкой жизни. 

Сама же структура СБУ остается филиалом бизнеса, где каждое го-
родское управление похоже на государство в государстве. За исклю-
чением технических специалистов и киберполиции, следователи СБУ 
остаются на уровне участковых с чуть более широкой компетенцией. 
Их полномочия включают в себя работу с доносами и информатора-
ми, выезды на оккупированные ВСУ территории и все более редкие 
«маски-шоу» к остаткам русских активистов. 

Основным контингентом для выполнения плана остаются бабуш-
ки и дедушки в «Одноклассниках». Настоящих идейных корректиров-
щиков и так не очень много, а шпиономания у каждой бабки действи-
тельно создает лишние риски. 

Киберспециалисты же работают неплохо, но лениво: анализ тра-
фика, мониторинг финансовых операций, поиск нарушителей комен-
дантского часа - все это операции, требующие участия и координации 
с провайдерами, банками и полицией. Рекомендации русским Украи-
ны: дробите суммы финансовых транзакций, используйте меры защи-
ты и старайтесь не выходить в коммендантский час.

Наш вывод: создать крупное русское подполье на Украине реально 
даже сейчас. С СБУ вполне можно и нужно бороться. Правда, видимо, 
придется это делать в частном порядке. Ведь самой РФ это малоинте-
ресно.

Холмогоров
Выход программы «Как нам запретить Википедию» вызвал среди 

оккупировавшей оную википедию заукраинской шаболды показатель-
ную реакцию. 

Сначала клиенты напряглись, что их разобрал человек более-менее 
понимающий как это все работает и устроено.

А затем упомянутые в программе украинствующие админы Биат-
лон и Полиционер начали вандализировать страницу про меня, - уда-
лять фотографии, портить биографическую информацию, вписывать 
туда ссылки статью «Рашизм» (помните, что статья «Рашизм» выра-
жает саму суть идеологии, которой придерживаются админы «русско-
язычной  википедии», и одной этой статьи, если органы отнесутся к 
вопросу всерьез, достаточно будет для признания экстремистским со-

https://t.me/holmogortalks/28406
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обществом). 
Я считаю это своей огромной моральной победой. 
Клиенты наглядно показали, что их интересует не обмен объектив-

ной справочной информацией, а контроль и манипулирование  ин-
формацией. Типа «если мы напишем, что ты бяка и обрубим все аль-
тернативные точки зрения, то все будут думать, что ты бяка».

Причем ребята заигрались.  Они как-то совсем забыли, что вне ви-
кипедии существует огромный реальный мир. И что их сектантская по-
мойка, по мере её осектовления, будет все менее интересна. А от на-
вязывания ее в качестве «выдачи по умолчанию» поисковики доволь-
но скоро отойдут. Мы об этом позаботимся.

Анатолий Шарий
О силе и влиятельности РФ говорит то, что они не могут закрыть 

доступ в своей собственной стране к вонючей помойной яме под на-
званием «википедия», в которую, собственно, и превратилась ранее 
вполне профессиональная российская википедия.

Старше Эдды
Будет интересно, если события в Судане, где армия и неправитель-

ственные вооруженные формирования начали увлеченные разборки 
друг с другом, помешают Киеву получить дополнительные боеприпа-
сы и оружие – в Хартуме заблокированы несколько экипажей укра-
инских самолетов, а через аэропорт этого города вывозилось немало 
грузов в интересах ВСУ. Впрочем, расслабляться по этому поводу не 
стоит – при всей нужде в боеприпасах, африканский маршрут отнюдь 
не самый значимый источник пополнения арсеналов хохла.

Более интересно другое – все неприятности ВСУ, столь аппетитно 
описываемые в последние недели западной прессой, как бы подтал-
кивают общественность к мысли «надо договариваться о перемирии». 
И вот эта ловушка, если, не дай бог, в нее влезть – будет самой опас-
ной. Перемирие на нынешних границах гарантирует возобновление 
войны несколько лет спустя, когда НАТО все же раскрутит свое воен-
ное производство и нагрузит Украину уже действительно большим ко-
личеством современной военной техники – от минометов до истреби-
телей. Сохранение украинской политической субъектности в нынеш-
нем виде – опасность большая, чем любое возможное в ближайшие 
недели наступление ВСУ.

Объясняет Readovka
«Казалось бы, при чём тут Украина?» — неожиданный поворот су-

данского кризиса
Перипетии грызни между разными фракции в суданском «суверен-

ном совете» не то чтобы заслуживают существенного внимания. Един-
ственный наш серьёзный интерес в Судане — возможное появление 
на его территории российской военно-морской базы. Вот только оно 
уже давно под вопросом, да и это явно не самая важная задача в кра-
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ткосрочной перспективе.
Однако стоит обратить внимание на один забавный факт — сейчас в 

аэропорту Хартума заблокированы порядка 30 членов экипажей укра-
инских самолётов. Более того, сообщается о повреждении некоторых 
бортов, принадлежащих авиакомпаниям Украины.

А что делают украинцы в этом прекрасном городе? Только не надо 
рассказывать про всемирно известные суданские курорты или про 
оживлённую торговлю между Киевом и Хартумом.

Ларчик открывается просто: Судан — мировой логистический центр 
контрабанды оружия и других запрещённых к провозу и приобрете-
нию вещей. Фактически раздираемый внутренними конфликтами на 
протяжении десятилетий регион превратился в серую зону, в которой 
контрабандисты всех мастей заключают свои тёмные сделки.

Не исключение и украинцы, являющиеся ведущими игроками на 
подпольном рынке торговли оружием. Только ленивый не написал о 
множестве случаев, когда западные поставки обнаруживались в са-
мых неожиданных местах.

Так что удивляться тому, что кто-то в Киеве решил начать торговать 
«по-крупному» и вывозить из неньки оружие самолётами, — вообще 
не стоит.

Логика Маркова
Егор Холмогоров. Сегодня в страстную пятницу у этого очень страст-

ного человека день рождения. Давайте поздравим Егора Станислово-
вича. Это один из самых ярких людей современной России. 

1. Очень очень умный.
2. Очень очень образованный. 
3. Много пишет. Читать его это удовольствие. 
4. Снимает фильмы, очень интересные. Последний про нашествие 

Наполеона. Там у него главное не битвы, а как абсолютно профран-
цузские элиты России смогли стать патриотами и привести Россию к 
победе.

5. Егор Холмогоров это и нравственный камертон русского патрио-
тического движения. С этой позиции дает оценку политическим собы-
тиям.

6. Его заносит в крайности, бывает. А это потому, что он честный, 
даже искренний. А такие люди прямо говорят что думают. И их не мо-
жет не заносить. 

7. Вы же знаете, что тот, кто говорит всегда гладко, он обязательно 
когда то предаст. Вот Егор не предаст. 

8. Пожелаем ему здоровья. Оно ему сейчас очень очень нужно.
9. Егор Станиславович взялся сейчас за огромный труд - написать 

современный учебник всемирной и русской истории. Именно он его 
огромными знаниями может стать идеальным автором такого учеб-
ника. Ждем все главы с нетерпением. 

10. Финансирование этого труда - по настоящему общественное. От 

https://t.me/logikamarkova/6013
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власти денег искренние люди не ждут. Там все слишком хитро. А об-
щество России верит Егору Холмогорову. 

11. Егор не боится идти на конфликт даже с российским государ-
ством, во имя русского народа и русской цивилизации.

12. Именно сыном и певцом русской цивилизации является умней-
ший, честный, страстный человек Егор Холмогоров.   

Поздравляю!

Коробков-Землянский
Есть исторические личности, регалии которых в учебниках, энци-

клопедиях и справочниках занимают целый абзац. Ордена и награды, 
звания и должности, заслуги и достижения.

А бывает так, что исчерпывающая характеристика укладывается в 
несколько слов: Жуков — маршал Победы, Гагарин — первый космо-
навт или вообще — наше всё, как с подачи Аполлона Григорьева ста-
ли называть Пушкина.

Что спустя много лет будут писать про сегодняшнего именинника в 
учебниках истории узнают лишь наши потомки. Для нынешнего поко-
ления он сам пишет учебник и уже вошёл в историю, как автор метко-
го определения начавшейся новой эпохи — Русская весна. 

Сегодня Егору Холмогорову исполнилось 48 лет.

Дмитрий Конаныхин
Когда я вижу «исследования экспертов» из постыдной «высшей шко-

лы экономики» о крайней необходимости ускоренного завоза мало-
грамотной «рабочей силы» из Центральной Азии, я немедленно вспо-
минаю «святые» для «экспертов» из этой конторы 90-е, когда по всей 
буквально истекающей кровью и воющей от бандитизма Большой 
Стране вдруг, внезапно, из ниоткуда, как грибы или чёрная плесень, 
стали появляться «молельные дома» и «храмы» американских сект.

Самое примечательное в этой чёрной плесени была её география.
Нет, молельные дома американских сект не появлялись в рабочих 

кварталах возле ткацких фабрик, нет, они не строились посреди спаль-
ных районов офисного пролетариата, нет, они не появлялись поперёк 
ваххабитских мечетей.

Молельные дома американских сект мгновенно строились в пешей 
доступности напротив проходных бывших секретных заводов, науч-
но-производственных объединений, отраслевых институтов с мине-
ралогическим или флористическими названиями — иностранные раз-
ведки размещали свои конторы по вербовке строго в местах, где было 
ещё кого вербовать, вопреки молитвам «экспертов» из «высшей шко-
лы экономики» и прочих помоек, вроде skolkovo.

Если вы посмотрите, куда ударными темпами массово завозят кри-
минальный элемент из Средней Азии, то почему-то это одно из сер-
дец русского Атомного проекта славный Обнинск (у нас там разве эпи-
центр градостроительства?), это славный центр военно-промышлен-

https://t.me/korobkovtv/13124
https://t.me/grishkafilippov/13265
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ного комплекса Челябинск — и, если присмотреться повнимательнее, 
то такими демографическими минами минируются центры науки и 
промышленности новой России.

Поэтому «эксперты» из «высшей школы экономики» очень привле-
кают к себе внимание: попробуй-ка раскрути через иммиграционные 
службы эту мафию — это сложно. А вот «экспертов» можно вежли-
во поспрашивать, почему они так встрепенулись, почему так вовремя 
подсуетились, нет ли у них, у «экспертов», ну, так, совершенно случай-
но, второго гражданства, с пропиской среди душистых прерий и набе-
режных Бат-Яма.

Вот такая вот история с географией.
Полезные науки при их правильном применении.

Vладислав Угольный
У меня спрашивают: «почему угольный пишет так будто мы уже всех 

разгромили и победили»
Отвечаю: потому что мы уже победили Украину. Давным-давно.
Отвечаю более подробно: Украина проиграла демографически и 

ресурсно. Сейчас решается вопрос какой ценой победила Россия. Мы 
можем завтра мобилизовать два миллиона солдат и взять Киев через 
пару месяцев ценой невероятных человеческих потерь у нас. Это при-
ведет буквально к катастрофе, которая никому не нужна. Поэтому сей-
час хохла уничтожают ФАБами и прочими бомбами, а ВПК работает в 
три смены — чтобы сократить издержки, которые хохлы перед своей 
смертью нам нанесут. Как мы видим, новой волны мобилизации — о 
которой чуть ранее говорили как о свершившемся гарантированном 
факте — всё нет и нет. А потому что бомбы работают и, дай Бог, будут 
работать дальше.

Способа проиграть эту войну на поле боя у России нет. Это невоз-
можно.

Именно поэтому я о нашей победе пишу как о свершившемся фак-
те и молюсь чтобы хохлы убивая себя об русских забрали с собой как 
можно меньше русских.

Логика Маркова
Наступает Пасхальная святая ночь. Сердца православных христиан 

на Святой Руси наполняются радостью. Но у христиан и тревожные 
думы. Это самая тревожная Пасха за десятилетия. Потому что милли-
оны русских православных христиан в Киеве и на всей нашей Украине 
встречают эту Пасху будучи под властью сатанинской секты.

 СБУ, ПЦУ, ЦРУ, ВСУ, Азов, Зеленский,  - все это части сатанинской сек-
ты, которые хотят уничтожить православие самым коварным, дьяволь-
ским образом, - оставив форму церкви, обманом заставить всех пра-
вославных служить Злу. Сделать сатанинскую секту под видом церк-
ви. Из молодых русских ребят делать камикадзе и посылать их уби-
вать своих русских людей и умирать самим во имя сатаны.

https://t.me/zola_of_renovation/4811
https://t.me/logikamarkova/6011
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Поэтому нынешний враг православия в Киеве намного чернее ком-
мунистов. Коммунисты были атеисты и хотели по своему, по ошибоч-
ному, но хотели добра. Нынешняя сатанинская секта СБУ ПЦУ ЦРУ и 
Зеленского не атеисты, а прямые служители Зла. Сатанинская чёрная 
ночь опускается над Киевом и всей нашей Украиной.

Николай Стариков
Господь был распят за наши грехи, но воскрес, победил смерть и 

сошёл во ад, чтобы разрушить его узы. Свет, в итоге, всегда побежда-
ет тьму.

Также и сегодня, у меня нет никаких сомнений в том, что Россия 
вместе с союзниками победит англосаксонского гегемона.

С Праздником Светлого Христова Воскресения, дорогие братья и се-
стры!

https://t.me/nstarikovru/36770
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ШЕСТНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Христос все-таки воскресе,
• Еще про украинский флаг в Санкт-Петербурге,
• Олесь Бузина,
• Пригожинский обмен пленными

Омбудсмен Москалькова Татьяна
Светлая Пасха.
Прадеды и правнуки.

https://t.me/ombudsmanrf/2211
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Пул N3
Патриарх Кирилл – в Пасхальной проповеди: Сегодня на земле на-

шей, русской, исторической, происходят тяжелые события. Можно ска-
зать, междоусобная брань. И сегодня обращаюсь и к россиянам, и к 
украинцам. Особенно обращаюсь к тем, кто не по своей воле оказа-
лись вовлеченными в этот конфликт. Мы должны силой нашей молит-
вы и нашими добрыми делами сделать все, чтобы как можно быстрее 
этот конфликт остановился, чтобы мир и совместная добрая жизнь, 
братские отношения вновь соединяли крепко-накрепко наши наро-
ды, которые были единым народом единой Руси.

Сегодня об этом будет моя особая молитва, и я просил бы вас всех 
присоединиться к этой молитве, чтобы Господь благословил землю 
Русскую. Когда я говорю «Русскую», я имею в виду Русь, из которой 
вышли и великороссы, и малороссы, и другие народности, но та са-
мая Русь, с которой все мы связаны исторически, духовно и цивилиза-
ционно.

Да поможет Господь нам, пройдя теми испытаниями, которые сей-
час имеют место, снова обрести мир, взаимное уважение, согласие, 
способность жить и работать вместе. Да хранит Господь землю Рус-
скую, да хранит Господь все народы, которые исторически живут на 
этой огромной части суши. Да хранит Господь страны наши, да укре-
пит мир и любовь в отношениях между нами.

С праздником Святой Пасхи! Христос Воскресе!

Дмитрий Медведев
В Светлое Христово Воскресение и Пасхальную седмицу принято 

желать мира. Я тоже желаю нашей стране и всем нашим людям дол-
гожданного мира.

Мира после достижения целей специальной военной операции и 
полного разгрома врага!

АДЕКВАТ Z
Прилетевший в ночи в Донецк пакет «Града» убил беременную жен-

щину, ехавшую домой с пасхальной службы, и еще несколько человек 
ранил.

В этой же ночи кокаиновый клоун назвал тряпку синегнойных цве-
тов солнцем, всю подаренную большевиками территорию богодан-
ной, а всех нас - чертями.

Как ни парадоксально, сочетание одного и другого, наверное, мало 
что добавит к итогам суда, ждущего законченного подонка Там. Но вот 
на земной судьбе подонка это сочетание может отразиться по-разно-
му.

Если отразится, удивляться не придется, во всяком случае.

Объясняет Readovka
ВСУ обстреляли Донецк в пасхальную ночь — пока Зеленский при-

https://t.me/dimsmirnov175/46746
https://t.me/medvedev_telegram/307
https://t.me/politadequate/7425
https://t.me/readovkaru/3054
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творяется христианином, украинская армия убивает православных
Президент Украины не упускает ни одного случая, чтобы посветить 

своим лицом перед камерой — и, разумеется, праздник Пасхи не стал 
исключением. Защитник сектантов и раскольников из ПЦУ записал оче-
редное обращение в тот самый час, когда каратели из ВСУ вновь об-
стреляли центр Донецка.

Своё обращение лидер 404, надо отметить, записал не где-нибудь, 
а на фоне главного храма Киево-Печерской лавры — Успенского собо-
ра. Того самого монастыря, который с подачи Зеленского отнимают у 
канонической Украинской Православной Церкви и за который сейчас 
идёт настоящая борьба. Именно в Киево-Печерскую лавру украинское 
государство раз за разом отправляет бесноватых провокаторов, рас-
писанных свастиками, и именно служителей УПЦ сейчас арестовыва-
ют по всей стране. Впрочем, пану президенту до этого дела нет — он 
вещает про «сине-жёлтое знамя, которое поднимется над всей нашей 
Богом данной землёй», а также зачитывает стихи из интернета про 
«казаков-характерников».

В своей Нагорной проповеди Христос говорил: «По плодам их уз-
наете их. Собирают ли с терновника виноград, или с репейника смок-
вы?». Так какие же плоды несёт лидер незалежной, «ревностный хри-
стианин» и «голубь мира»? Как всегда, только смерть, кровь и разру-
шения. В пасхальную ночь убийцы из ВСУ обстреляли центр Донецка 
вблизи Свято-Преображенского кафедрального собора — погибла бе-
ременная женщина, ещё шестеро пострадали. Также снаряды попали 
в детский сад и крытый рынок. Сомневаться в намеренности удара не 
приходится — каратели прекрасно знали, что люди соберутся в храм 
на службу.

Для киевского режима христианство является просто ширмой, за-
дним фоном для записи очередных видео-обращений с рекламой сво-
его лица. В реальности же по всей стране происходят массовые репрес-
сии против верующих, а украинская армия убивает мирных граждан 
даже в ночь Пасхи. Остановить это кровавое безумие можно лишь од-
ним способом — покончить с этой государственностью раз и навсегда.

Балтология
Украинские силовики выпустили по Запорожской области мины с 

надписью «С Пасхой»
Вооруженные силы Украины выпустили несколько мин в направле-

нии Энергодара, на одном из осколков читалась надпись «С Пасхой» 
на украинском языке. Об этом сообщил представитель администра-
ции Энергодара в комментарии RuBaltic.Ru.

«ВСУ в очередной раз проявили свой цинизм. В день, когда право-
славные люди празднуют Пасху, украинские силовики не просто вы-
пустили несколько мин в направлении населенных пунктов в районе 
Энергодара, а ещё и написали на одной из мин надпись «З великод-
нем» (с Пасхой — прим. RuBaltic.Ru)», — рассказал собеседник порта-
ла.

https://t.me/rubaltic/18418
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Также он пояснил, что одна из мин разорвалась не полностью и во-
шла в мягкий грунт, благодаря чему и получилось прочесть «посла-
ние» ВСУ жителям Запорожской области.

ДОЛГАРЕVА
При обстреле Свято-Преображенского кафедрального собора в До-

нецке ранен иподиакон. Осколки попали ему в живот и ногу. Люди, 
которые находились в соборе, живы. Все. Чудо.

Ракеты прилетели как раз после Причастия, когда продолжалась 
служба. В храме было ещё человек сто, должны были освящать кули-
чи. Я ушла сразу после Причастия, надо было рано вставать. Прошла 
квартал - и увидела, как летит. Не поверила, что по собору. Не могла 
поверить.

Они сатанисты. Мы воюем с сатанистами.

Vладислав Угольный
Украинцы в пасхальную ночь обстреляли Свято-Преображенский 

кафедральный собор. Это, фактически, главная церковь на Донбассе. 
Пусть это и не главный центр православия на Донбассе, оккупирован-
ная Святогорская лавра и стоящий на линии фронта Николо-Васильев-
ский монастырь более намоленные, но обстрел собора в Донецке — 
явный знак атаки именно на нашу веру.

Более того, перед этим собором стоит вывезенный из Киева сим-
вол Киева как города, статуя Архистратига Михаила. Раньше он стоял 
в центре Киева, но затем хохлы заменили его новой статуей — на этот 
раз не красивой и напоминающей цыганского барона — а старую по-
дарили Донецку. Одна из наших целей в этой войне — сломать горде-
ливое уродство украинского новодела и вернуть защитника Киева в 
неискаженном образе в Киев.

Украинцев сейчас представляют сатанистами. Это почти именно так, 
дело даже хуже. Один мой друг язычник говорил, что украинские языч-
ники, в подземельях Азовстали молившие о помощи Папу Римского, 
являются предателями веры. Не меньшими предателями уже христи-
анской веры можно считать и украинских православных.

Но это не совсем так.
Украинцы в принципе не способны на веру. Веру им заменяет их 

гражданская религия, украинский национализм.
Фактически это и есть сатанизм. Я не думаю, что рядовые служите-

ли украинской секты осознают это. Это не рацио. Это процесс разложе-
ния и оскотинивания, когда человек теряет человеческие достоинства 
и, несмотря на декларацию приверженности к вере — не важно даже 
какой, хоть даже иудаизму — раз за разом идёт против этой веры.

У хохлов нет ничего сакрального, кроме своего государства. Это го-
сударство мы должны разнести в ноль.

И если так, то тут можно только лишь вспомнить Мою Дерзкую Прав-
ду:

https://t.me/dolgarevaanna/3536
https://t.me/zola_of_renovation/4812
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Вновь сойдутся как в древности рати
Крест и меч, молитва и крик
Вновь дарует Господь нам победу
Через тернии путь наш лежит
Возвратим то, что раньше теряли
Воздадим сатанистам сполна
И держащие сталь наши руки
Освятятся кровью врага!

Старше Эдды
Обстрел Донецка хохлом в Пасхальную ночь – лишь очередной в 

ряду многих признак того, что без решения главных задач СВО война 
не закончится. Риск обстрелов, терактов, подрывов всегда будет ви-
сеть над русскими городами до тех пор, пока Украиной управляет ны-
нешний режим или его возможные политические наследники.

Пассивные решения – «усиливать ПВО и разведку» - никогда не дают 
полных гарантий, существовать в таком режиме с регулярными удара-
ми и обстрелами можно десятки лет, как показывает ближневосточ-
ная история.

И, разумеется, для России это не выход. Безопасность русских горо-
дов должна быть гарантирована, и единственной гарантией здесь мо-
жет быть только роспуск украинских вооруженных сил и исключение 
их возможного восстановления. Для этого Украина должна быть раз-
бита, а ее нынешнее руководство осуждено за совершенные престу-
пления. Точно также как и те «військовослужбiвці», что участвовали в 
обстрелах мирных городов, независимо от того, сидели они в штабах 
артиллерийских дивизионов, или снаряды подносили.

Джига на могиле
Вера у хохлов, конечно, одна — в светлое халявное будущее, в рай 

на земле, где дорого-бохато доступно каждому, в небесный Евросо-
юз, в священный велфер, и в то, что мешают им попасть в рай на зем-
ле клятые русские.

Поэтому и сектантский баптизм пустил на Украине такие прочные 
корни и столь моментально готовы украинцы отказаться от тысячелет-
ней исторической веры, лечь вместо этого под стамбульского попа, 
да кого угодно, папу римского или самоназванных самостийных «вла-
дык».

Несчастный, обманутый малоросский народ, буквально больной 
многочисленными грехами, не видящий ничего странного в героях по 
типу Мазепы. Народ, что никогда не достигнет своей глупой провин-
циальной мечты, умирая за то, чего никогда не будет и никогда не слу-
чится.

NAME_OF_ROZE
Адские истязания во имя украины. «Пытки на дыбе и забивали на-

https://t.me/vysokygovorit/11322
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смерть»
Отец Феофан (Кратиров) — православный священнослужитель, пе-

реживший пытки в плену укронацистов — о застенках в тюрьме СБУ в 
аэропорту Мариуполя, где калечили и убивали людей.

Договор с сатанистами обернулся черепками
... политика компромиссов с преступной киевской власти оберну-

лась для руководства УПЦ позором, потому что есть ситуации, в ко-
торых компромисса быть не может. Бандеровская власть — сатанин-
ская, и договоры с ней невозможны, а они там пытаются имущество 
отстоять. Пытались выжить и полавировать между капелек дождя. Не 
вышло. Или Бог, или мамона. В итоге Господь очищает от ненужного.

После войны украинцев захлестнет Покаяние
Нужно человечное отношение, и только так мы сможем изменить 

мир. Издеваться над пленными - большой грех.
После войны будет рассвет Православия, и монастыри будут пере-

полнены участниками этой войны, в том числе военнослужащими ВСУ.

Андрей Медведев
Прошедшая пасхальная ночь была не совсем обычная. В храмах мо-

лились о русских воинах. Живых, раненых, убиенных, плененных. Мо-
лились о Победе, о России.

Было необычно много людей. Я давно не помню, чтобы столько лю-
дей пришло в храм. Столько разных людей. Молодые, совсем подрост-
ки, старики, которые приносили с собой табуреточки, чтобы хватило 
сил до конца службы. Модные, скромно одетые, богатые и бедные, 
кто в первый раз, и для кого жизни и прежде не было без Пасхи.

Год назад во дворе Сретенского я снимал, как освещают куличи, от-
правлял видео на фронт, друзьям. В том числе Владлену Татарскому. 
В этом году, мы стояли службу, шли крестным ходом с другом, кото-
рый приехал с фронта. Он смотрел на идущих под звон колоколов та-
ких разных людей, и сказал:

- Видимо, у нас, у России судьба такая. Мы возрождаемся только 
через испытания и потрясения.

Да, нам трудно. Испытания мы проходим очень тяжкие. Но знаете 
что, я думаю, что настоящие испытания были тогда, когда мы жили, не 
понимая кто мы, и чего ради живём. Когда не было ни русских (недав-
но совсем, да), ни целей. Кредиты и торговые центры, есть и покупать 
это не цель, это путь к погибели.

Мы теряем друзей, близких, мы платим дорогую цену за то, чтобы 
снова найти себя. Стать народом, нацией. Уже становимся. Не все это 
понимают, но это так.

Пасха это день победы над смертью. Победы правды над ложью, 
света над тьмой. Когда мы говорим «Христос Воскресе!», то верим, 
что и наши павшие живы у Бога.

«Неужели не знаете, что все мы, крестившиеся во Христа Иисуса, в 
смерть Его крестились?

https://t.me/MedvedevVesti/13742
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Итак мы погреблись с Ним крещением в смерть, дабы, как Христос 
воскрес из мертвых славою Отца, так и нам ходить в обновленной жиз-
ни.

Ибо если мы соединены с Ним подобием смерти Его, то должны 
быть соединены и подобием Воскресения».

Христос Воскресе и Россия победит!

Царьград ТВ
Если вы хотите знать, что такое «извращение», то вот вам пример: 

президент Украины обращается к громодянам, стоя на фоне главного 
храма Киево-Печерской лавры, настоятеля которой недавно аресто-
вали его псы из СБУ...

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Посмотрите на черта !!!
Выдавил из себя … но перекреститься не смог!!! 
Наркозависимый клоун, лицемерный, жадный и самовлюбленный 

педераст, утопивший в крови целый народ, оскверняющий правосла-
вие, разрушающий церкви и сеющий ненависть в сердцах людей и 
смерть - чистый бес и отродье АДА на земле. 

Он пришел, чтоб нас уничтожить, но это нас и возродит, и укрепит ! 
Так было всегда!!! 

Как и Иисуса они предали мукам и казнив на кресте - сделали бес-
смертным !!!

Сыны Монархии
Сатанинская суть западной демократии отражена в Библии. Не са-

мый хороший, конечно, но адекватный человек, римский наместник 
Понтий Пилат был готов отпустить Иисуса Христа на волю. Но дал воз-
можность иудеям самим выбрать, кого казнить.

В итоге, ослеплённые Сатаной, иудеи, обрекли Христа на смерть все-
народным демократическим голосованием.

Вспомним, обращённые к ним слова Спасителя: «Ваш отец диавол, 
и вы хотите исполнять похоти отца вашего...» (Ин. 8:44).

С учетом того, как легко манипулируют общественным мнением 
опытные медиа и политтехнологи и как снижает качество избирате-
ля отсутствие как-либо цензов, где вес голоса учёного, успешного биз-
несмена и героя войны весит ровно столько, сколько весит голос торч-
ка, тунеядца или мигранта, купившего паспорт, демократические вы-
боры являются полной фикцией и иллюзией выбора народа.

ПолитФорум
Семен Уралов
Всего за 15 лет на постУкраине сформировалась религия насилия и 

смерти. 

https://t.me/tsargradtv/40892
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Похоже, для полноценного завершения кризиса придется еще эк-
зорцистов вызывать.

Олег Царёв
В день, когда все радуются, вспоминаю о тех жителях Украины, кто 

не может сегодня, как раньше, пойти в свой родной храм, потому что 
его забрали. А таких храмов на Украине очень много. Представляю, 
какое это горе для истинно верующих людей.

Борис Корчевников
Киев затапливает. 
Просто перечитайте сейчас этот предрождественский пост Андрея 

Афанасьева о пророчестве старцев, что город утонет после того, как в 
Лавре будут служить раскольники.

Прочитайте. И поверьте, наконец. Бог поругаем не бывает. А такого 
поругания Бога, как в эту пасхальную ночь, Киев прежде не знал.

Скажу только одно тем киевлянам, кто меня читает и у кого есть та-
кая возможность: 

Бегите! Бегите, пока не поздно. 
Не верьте вашей пропаганде, рассказывающей вам об успехах всу 

на фронте или о грядущем договорняке.
Это ложь.
Исхода этой войны не знает никто. Но прежнего Киева не будет.
Зло, творимое в этом когда-то святом городе, навлекло на него руку 

Божью. И если не русский солдат, то Сам Господь решит его судьбу. 
Уже решает. 
И нынешняя стихия может быть началом,  а может - лишь предупре-

ждением для тех, кто ещё может открыть глаза. 
Кто ещё может. 
Бегите.

МАРДАН
То, что происходит на Украине - это живая иллюстрация того, что 

бывает, когда люди пытаются приспособить Церковь для «патриотиз-
ма». Церковь - кончается. 

Небесное Отечество для христианина бесконечно шире любых гра-
ниц и больше всех континентов.

Поэтому, когда храм украшают желто-синими флагами - это означа-
ет, что люди отрекаются от этого Небесного Отечества. Меняют его на 
пустышку.

И несмотря на всю нашу, мягко говоря, неправедность, представить 
себе триколоры в русских церквях - невозможно. Нас Бог от этого ис-
кушения пока милует.

Что-то знаю / Павел Данилин

https://t.me/olegtsarov/6038
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Сожженный Коран на Белом озере, конечно, является провокаци-
ей, причем, скорее всего, делом рук украинских спецслужб. 

Сейчас подобные провокации будут множиться и тиражироваться. 
Не всем (мягко говоря) нравится дружная работа православных, му-
сульман и буддистов на благо России. 

Поэтому все конфликты на религиозной почве должны моменталь-
но гаситься при участии самих религиозных деятелей и уж точно не-
допустио науськивать паству на разжигание.

Джига на могиле
Некий ебанько сжёг книжку на месте, где ранее планировалось стро-

ить мечеть, и государство моментально среагировало, открыв уголов-
ное дело.

Ранее сотни ваххабитов, подготовленных в мма-клубах боевиков, 
угрожали противникам строительства в открытую, но РФ это почему-то 
не замечала.

Когда здесь книжки стали важнее людей?
Что касается видео, то не удивлюсь, если оно окажется ФСБ-шной/

многонациональной провокацией с очередным подментованным. Ну 
не могут просто так прощать русским консолидацию и нарушения мно-
гонациональных планов.

ЧАДАЕВ
В пределе, думаю я иногда, было бы здорово, наверное, научиться 

так воевать, чтобы вообще никто никого не убивал — из людей. Пусть 
роботы и выясняют отношения, а чей робот победил, тот войну и вы-
играл. 

Кстати, вся эта тема «мягкой силы» и «когнитивных войн» —  она же 
тоже до некоторой степени про это. Для Запада ведь ещё 40 лет на-
зад территория нынешней Украины была территорией врага, где стоя-
ли нацеленные в их сторону ядерные боеголовки. А теперь это их пла-
цдарм, отвоёванный у русских с помощью коррупции, политтехноло-
гий, проповедников и совсем чуть-чуть точечно дозированного наси-
лия. Если противника можно превратить в послушного исполнителя 
твоей воли, не прибегая к оружию, зачем убивать? 

Они вот научились так делать, а мы нет. И раз уж нас (указом Пре-
зидента, виданное ли дело!) объявили теперь цивилизацией, можно 
считать это своего рода нашим цивилизационным вызовом. Помяну-
тый указ, как известно, утверждал новую Концепцию внешней поли-
тики. А было бы интересно посмотреть в связи с этим на аналогично-
го уровня проработанности концепцию политики внутренней. Ах, нет 
её и никогда не было? Ну да, ну да.

Борис Корчевников
То, что они сделали этой ночью в Донецке, прицельно расстреляв 

Кафедральный Собор на пике пасхальной службы - во время прича-

https://t.me/dancingrussians/1327
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стия, соединения людей с Христом, -  убив одного и ранив нескольких 
человек, включая молодого иподьякона, -  это на самом деле ведь их 
главная цель:

Расстрел Пасхи.
Расстел Воскресшего.
Он будет возносится в небо, они направят свои химарсы. Он будет 

проходить сквозь стены, они вдарят по этим стенам из РСЗО.
В идеале для них Пасху тихо отменить, как это сделали уже на поло-

вине украины, тк в раскольничьих храмах никакой Пасхи уже не было, 
там была кощунственная, пародирующая Пасху, чёрная месса.

Отмена Пасхи - это отмена всего,  во что мы верим и чем живём.  
Это отмена Бога. 

Ну так это известный, прописанный в Апокалипсисе их курс.
Из всех трактовок числа зверя «шестьсот шестьдесят шесть» - мне 

ближе всего та, о который узнал от отца Андрея Ткачева: 666 - это жизнь 
без седьмого дня, без дня, посвященного Богу. 

666 - это троекратное отречение от Христа.
Это жизнь без Бога.
Надо быть совсем слепым,  чтобы не видеть, как эти три цифры уже 

крепко установились над частью мира, где когда-то Христа славили, а 
теперь изгоняют. Где Пасха уже отменена или исковеркана.

А там, где отменить её пока  не вышло, они её просто  расстрелива-
ют.

Это иррациональная, сатанинская ненависть к Богу. 
Это ненависть проигравших, потому что дьявол уже проиграл. 
Это  ненависть к Победителю.
На украине годами срывали георгиевские ленты с победителей в 

День Победы. Теперь они бьют прицельно по Главному Победителю в 
Главный День Победы - на Пасху. 

Кстати, подлинные сатанисты это родство с государством украина 
давно распознали и украинский флаг - стал частью сатанинских сим-
волов. 

Да, да, это тот самый флаг, который подняли в Петербурге на днях.
Царствие Небесное погибшим в святую ночь.
И Христос всё равно воскресе!!

МАРДАН
Про украинский флаг на «межпарламентском ассамблее СНГ» в 

Санкт-Петербурге уполномоченные начальством уже объяснили, что 
народ - тупой, не понимает ничего в дипломатии и вообще «мы - не 
Украина».

Эта история про то, что войны не существует для большей части рос-
сийской бюрократии. Поэтому никто из десятков людей, которые си-
дели в зале Таврического дворца не встал и не сдернул желто-синюю 
тряпку с флагштока. 

https://t.me/mardanaka/13992
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Нет, они - не куколды. Им скорее всего не нравится, когда их унижа-
ют. Просто они не считают это унижением. 

Если работа требует, чтобы в зале висел украинский флаг, почему 
бы ему там и не висеть? А то, что две недели назад в Петербурге укра-
инская разведка устроила теракт, так это еще доказать надо. А если 
даже и докажут, это все равно ничего не значит.

Но есть одно обстоятельство, к которому бюрократия опасно нечув-
ствительна. 

После мобилизации 300 тысяч простых мужиков, без которых на 
фронте, как выяснилось, не обойтись, демонстративно плевать на мне-
ние народа (а 98% участников вчерашнего опроса высказались впол-
не однозначно) - верх некомпетентности.

Опасной некомпетентности.

Умный еврей при губернаторе
Про что история с желто-синим флагом в Петербурге? Она про то, 

что правила мирного времени больше не должны и не могут работать. 
Да, Украина не выходила из СНГ. Формально - нет. И СНГ - это не толь-
ко Россия. Но Украина лишилась права разговаривать с Россией. Разве 
что о капитуляции. И флаг украинский - вражеский. По правилам надо 
уважать. По справедливости - только топтать.

Холмогоров
На самом деле столкновение вокруг украинского флага - это боль-

ше, чем просто столкновение патриотов с одной стороны и чиновни-
ков с подсасывающей им охранотой - с другой.

Это столкновение в русском политическом поле двух концепций 
Украины.

Первая концепция - Украины не должно быть, это оккупированные 
русские земли, которые не мытьем так катанием рано или поздно долж-
ны быть освобождены, а Украина упразднена. Русские должны вести 
реконкисту своих южных земель именуемых теперь Украиной.

Вторая концепция - Украина это независимое суверенное соседнее 
государство, результаты событий 1991 года необратимы,  интересы 
этого государства незыблемы (и, по традиции наших чинуш кланять-
ся иностранцам надо первее, чем своим гражданам, - стоят на пер-
вом месте), то, что мы немного эти интересы повредили - это резуль-
тат недоразумения и стечения обстоятельств, но надо как можно ско-
рее вернуться к прежнему режиму отношений с Украиной как суве-
ренным иностранным государством.

Кто не за первую концепцию, тот за вторую. И вывешивание в Петер-
бурге напротив Таврического дворца жовто-блакитной тряпки, кото-
рую 8 лет назад сорвали с флагштока жители Керчи в той самой Таври-
де, - это прямо жест сторонников второй концепции. Ukraine as usual.

Политджойстик/Politjoystic

https://t.me/governorsjew/6892
https://t.me/holmogortalks/28438
https://t.me/politjoystic/31898
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Флаг режима (не народа Украины, а режима Зеленского) висел за 
спинами спикера Совфеда Матвиенко и губернатора Питера Беглова, 
которые заседали в Таврическом Дворце на какой-то там Межпарла-
ментской ассамблее какого-то там СНГ (убейте уже эти симулякры). 
Сотни фотографий и часы говорильни на фоне бойни на Донбассе с 
флагом фашистов. 

...
Совесть вообще есть?

МАРДАН
Польша и Венгрия запретили импорт всей украинской сельхозпро-

дукции на свою территорию, а так же - транзит. Болгария готовится так 
же ввести ограничения.

На фоне фактического аграрного эмбарго, введенного против Укра-
ины ее европейскими соседями, российская зерновая сделка выгля-
дит как нечто сюрреальное.

Польша, с которой Зеленский собирается стирать все границы, за-
крывает границу для украинского зерна.

А Россия, с которой Украина ведет вроде как экзистенциальную вой-
ну, обеспечивает бесперебойно работающий транспортный коридор.

Николай Стариков
Польша, Венгрия и Словакия запретили импорт сельхозпродукции 

из Украины.
Сделано это под предлогом помощи собственным сельхозпроизво-

дителям. Ограничения будут действовать до 30 июня 2023 года.
«Мы были и остаемся неизменными друзьями и союзниками Укра-

ины. Мы будем поддерживать ее. Но в задачу руководства страны в 
первую очередь входит защита интересов своих граждан», — сказал 
лидер правящей партии «Право и справедливость» Ярослав Качинь-
ский.

Их хватило всего на один год…
Дальше будет больше - постепенно все преференции для Украины 

будут свернуты под тем или иным предлогом.
Дешевая сельхозпродукция из Украины делает невыгодным сель-

ское хозяйство в их странах, из-за этого десятки тысяч фермеров нахо-
дятся под угрозой разорения. Этот демарш организован с целью вы-
бить из ЕС дополнительные меры поддержки для своих фермеров. 
Идёт спор, кто будет платить за убытки - ЕС во главе с Германией или 
национальные власти.

Да и иная логика уж больно очевидна. Между Польшей и Украиной 
не будет границ - говорят польские и киевские политики.

Вот тогда и зерно спокойно поедет. Когда оно станет польским, а не 
украинским.

АДЕКВАТ Z

https://t.me/mardanaka/13994
https://t.me/nstarikovru/36772
https://t.me/politadequate/7426
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Прием Путиным китайского министра обороны - событие из тех, по 
случаю которых стоит завязать узелок на память. Не только в воскрес-
ный и праздничный день, но и в первый день длинного визита к нам.

Из первого обстоятельства вытекает символическое измерение этой 
встречи. Из второго - практическое. Сверка часов на высшем уровне с 
большой вероятностью даст старт конкретным шагам по взаимодей-
ствию двух армий, и не исключено, что и двух ВПК. Взаимодействию 
не авральному и сиюминутному, необходимости в нем у нас нет, а да-
леко за послевоенным горизонтом.

Что можно будет рассказать на всех - расскажут в свое время. А пока 
просто завязываем узелок.

Царьград ТВ
Американский разведчик рассказал, как убьют Зеленского. 
Так сказать, абсолютная искренность…
О том, что президент Украины Владимира Зеленский уже полити-

ческий труп не сказал только ленивый. Западные эксперты напере-
бой заверяют, что сейчас Зеленский держится лишь благодаря помо-
щи «большого брата». Но едва финансирование закроют, не станет и 
президента Украины. 

А вот американский разведчик, бывший офицер морской пехоты 
США Скотт Риттер даёт вполне конкретный сценарий ликвидации Зе-
ленского. Он полагает, что смерть обставят, как убийство в ходе вос-
стания солдат ВСУ или просто гражданских жителей Украины. 

Вероятно, на Украине ещё остаются гуманисты, которые хотели бы 
отправки Зеленского вместе с семьёй в изгнание, лучше на необита-
емый остров. Но, скорее всего, ничего гуманного президента Украи-
ны не ждёт, отметил Риттер. Более того, разведчик уверен, что вскоре 
последует и мировое осуждение Зеленского. Запад просто сдаст свою 
марионетку:

«Если рассуждать реалистично, то он (Зеленский – ред.) умрёт, ско-
рее всего, от рук украинцев, которые восстанут против него», — под-
черкнул бывший офицер.

Кстати говоря, будем честны: Россия сознательно не идёт на такие 
шаги, как ликвидация Зеленского. В противном случае, всё уже давно 
было бы сделано.

Димитриев
Британцы, не британцы, но Зеленский наверняка по итогу власть 

потеряет. Что даст российской стороне возможность это интерпрети-
ровать как победу. Тем более что в новостях все больше украинские во-
енные называются «боевики Зеленского». Соответственно, если рань-
ше были «демилитаризация и денацификация», то сейчас можно объ-
явить «дезеленизацию» и добиться решительного успеха.

BRIEF

https://t.me/tsargradtv/40925
https://t.me/russ_orientalist/14096
https://t.me/don_adekvat/11444
https://t.me/rusbrief/109477
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Виктор Медведчук призвал провести «международный суд над ре-
жимом Владимира Зеленского наподобие Нюрнбергского военного 
трибунала». Как написал он в своей статье для газеты «Аргументы и 
факты», такой судебный процесс «позволит избежать ядерной вой-
ны».

Джига на могиле
В начале СВО многие, включая русского философа Галковского, по-

лагали, что управляющая РФ постсоветская номенклатура смешанно-
го происхождения и с размытой идентичностью, т.н. новиопы будут 
вынуждены выбрать русскую сторону, консолидировать страну вокруг 
русского ядра, культуры и идеи, хотя бы для собственного выживания. 

Но инициативы министра Кравцова с обучением на украинском, гу-
бернатор Белов на фоне флага Украины на саммите давно умершего 
«СНГ», ускорившееся насаждение многонационалочки, пока русский 
мужик на фронте, показывают что ничего в новиопах не поменялось и 
меняться не будет.

Фактически идёт две войны — внешняя с украинством (идеей от-
рицания собственной русской сущности и как следствие противопо-
ставление России и русским) и внутренняя с космополитичной адми-
нистративной прослойкой, которая усиленно строит новый советский 
союз с теми же самыми болевыми точками из-за которых СССР разва-
лился, причём многократно усиленными.

Рамзай
«Новая российская система радиоэлектронной борьбы (РЭБ) спо-

собна подавлять космические аппараты на геостационарной орбите и 
безвозвратно выводить из строя электронику» Илон Маск

Спутники связи, работающие на врага давно пора было гасить.
Еще в прошлом году ходили слухи, что ограничения «исключитель-

но гражданского» использования спутников Starlink на Украине свя-
заны с боязнью Маска потерь в своей спутниковой группировке в ре-
зультате применения российского противоспутникового оружия.

Операция Z|Оперативный дежурный
Тихоокеанский бросок
Военные корабли: фрегаты и корветы, стратегические подлодки, 

противолодочные истребители и силы ПВО. Ударный кулак всего Ти-
хоокеанского флота сейчас формируется  на ближних и дальних мор-
ских рубежах.

Внезапную проверку боеготовности ТОФ можно смело назвать опе-
рацией трех морей. Акватории Японского, Охотского и Берингова мо-
рей находятся под контролем Тихоокеанских сил.

Царьград ТВ
Китай наконец-то вступил в игру, призом в которой станет Тайвань. 

https://t.me/dancingrussians/1328
https://t.me/ramzayiegokomanda/2306
https://t.me/operdezh_Z/422
https://t.me/tsargradtv/40924
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И в этой связи возникает вопрос - причалит ли к берегам острова Ти-
хоокеанский флот России?

Книга Носовича
Вышел далеко за пределы Молдавии скандал вокруг премьер-ми-

нистра республики Дорина Речана, который назвал молдаван «наци-
ей с ограниченными возможностями». Неполноценной нацией. Ин-
валидами политической географии. 

Российские, белорусские и даже украинские СМИ между строк удив-
ляются, как может глава правительства оскорблять собственную стра-
ну и не вылетать после этого пулей в отставку. Между тем, для Молда-
вии скандал вполне закономерен. Оскорбление от премьер-министра 
нужно понимать в связке с его же заявлением парой дней ранее, что 
Молдова должна быть «частью чего-то большего», чтобы обеспечить 
свою безопасность, и нейтралитет в молдавской Конституции являет-
ся навязанным извне внешнеполитическим инструментом. 

Так что всё просто. Люди Майи Санду готовят Молдавию к вступле-
нию в НАТО, и ради этого расчесывают национальный комплекс непол-
ноценности. Какая своя Конституция, своя внешняя политика, нацио-
нальные интересы - мы жалкие и убогие, мы не выживем без НАТО, 
ЕС и Румынии. Это тот же комплекс неполноценности, который двигал 
в НАТО и ЕС страны Прибалтики. Прибалты после 1991 года сразу про-
дали свой суверенитет с потрохами, решив, что без внешнего управ-
ляющего центра они - никто, и звать их - никак. Поскольку Москва/
Кремль из внешнего управляющего центра превратилась в точку от-
талкивания, нужно отдаться Вашингтону с Брюсселем. 

Кстати, 20-25 лет назад много говорилось (особенно - России), что 
интеграция в НАТО будет иметь для прибалтов психотерапевтический 
эффект. В НАТО они почувствуют себя защищёнными и перестанут бо-
яться России. Вместо этого уровень истерик о «русской угрозе» у При-
балтики в НАТО увеличился на порядок. А укрепляет ли безопасность 
Литвы, Латвии и Эстонии отведенная им Западом роль мелких прово-
каторов и потенциальных сакральных жертв - вопрос очень сильно от-
крытый. 

Из Молдавии сейчас делают вторую Прибалтику. С виноградом

Политджойстик/Politjoystic
Клуб мира на Украине  растет. 
…
Президент Бразилии Силва: необходимо, чтобы США прекратили 

подогревать конфликт и начали говорить о мире. 
…
И всё понимают, что на российских условиях.

Политджойстик/Politjoystic
О проблемах украинского наступления.

https://t.me/nosovichchannel/2096
https://t.me/politjoystic/31896
https://t.me/politjoystic/31897
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...
Типичная российская оборона состоит из минного поля, линии про-

тивотанковых надолбов - зарытых в землю бетонных пирамид, так-
же известных как «зубы дракона», а затем еще минное поле, линия 
окопов и блиндажей шириной в 400 метров, и еще через 500 метров 
- противотанковый ров. ВСУ трудно будет через все это прорываться.

На самом деле в Киеве
Я — писатель!
Я — не террорист!
Я — не повстанец!
Слово ПРАВДЫ — вот это мое оружие!
Олесь Бузина.
За слово правды, Олеся убили!
Ровно 8 лет, как нет с нами выдающегося украинского историка, пи-

сателя, журналиста и просто человека с большой буквы Олеся Бузины.
16 апреля 2015 года, на Страстную Седмицу, он был подспудно и 

цинично расстрелян в спину рано утром возле своего дома, когда воз-
вращался с пробежки радикальными националистами.

И в этом нет никаких сомнений, поскольку Олесь Бузина был оли-
цетворением образца адекватности в вакханалии того, что творилась 
тогда в Киеве.

Он твердо стоял на своей позиции, не скрывая своих убеждений и 
сознательно выступал оппонентом украинского либерального нацио-
нализма.

Исчерпывающе поддерживал идею сближения славянских наро-
дов, и поэтому завоевал реноме главного врага национал-радикалов.

Эпоха поощрения и финансирования радикалов, тщеславно нача-
лась с возрождения Майдана и в последствии поддерживалась тог-
дашним президентом Украины Петром Порошенко.

У национал-радикалов были развязаны руки для дальнейших пре-
ступлений, которая подкреплялась всесторонней поддержкой со сто-
роны власти.

Это крылась в их — уверенности, безнаказанности и осуждения.
А по-другому, в этом случае нельзя никак выразиться ввиду того, 

что имена убийц самого начало были известны и они не были осуж-
дены, так как всячески покрывались властью тогдашнего президента 
Украины Петра Порошенко.

Только через два месяца после убийства были задержаны трое по-
дозреваемых. Одного из них позже отпустили. По слухам, это был во-
жак ультраправой организации С14 Евгений Карась.

Двое других задержанных - члены С14 Денис Полищук и Андрей 
Медведько. Потом началось открытое торможение дела и подозрева-
емых Медведько и Полищука отпустили на свободу.

Следователи это напрямую связывали с давлением национал-ради-
калов. И в целом было понятно, что власть не спешит сажать в тюрь-

https://t.me/NSDVKieve/2352
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му «патриотов», тем более что С14 в то время активно сотрудничала с 
СБУ.

Одним словом, они просто в открытую смеялись с судей, адвокатов 
и прокуроров. В целом, со всей судебной системы.

А сейчас националисты ещё сильнее находятся под покровитель-
ством нынешнего президента Украины Владимира Зеленского.

Подводя все вышесказанное, можно подытожить то, что национа-
листы очень боялись Олеся Бузину за то, что он являлся самым ярким 
лидером и ценителем правды.

И поэтому, изначально запугивали его сжиганием квартиры, вскоре 
не раз избивали физически и в конечном результате, жестоко убили в 
спину.

Безусловно уже никто не верит, что будет справедливый суд на зем-
ле, но судилище Господне, будет обязательно.

Спи спокойно, наш Олесь...Царствия Небесного и вечная память в 
наших сердцах...

Сергей Миронов
Bосемь лет! Восемь лет, как с нами нет выдающегося писателя и 

поэта, талантливого журналиста, настоящего патриота своей родины 
Олеся Бузины. Ровно восемь лет назад, 16 апреля 2015 года, во дворе 
своего дома в Киеве он был расстрелян.

Это преступление – настоящая политическая казнь, устранение силь-
ного идеологического противника. Но это лишь звено целой цепи гром-
ких убийств, жертвами которых стали яркие личности, боровшиеся с 
постмайданным киевским режимом.

Cейчас, после начала СВО, когда шоры спали окончательно, стало 
ясно, что Запад для борьбы с неугодными странами и гражданами со-
здал целое террористическое государство – майданная Украина с не-
онацистской идеологией. Целями атак этого государства с 2014 года 
стали тысячи мирных жителей Донбасса, жители приграничных рос-
сийских регионов, а также те, кто обличал его: Олесь Бузина, Дарья 
Дугина, сотни активистов «анти-Майдана».

Имена убийц Олеся Бузины известны, но суд их отпустил. А уже при 
Зеленском они стали фактически частью украинской власти. Но я уве-
рен: когда Россия достигнет своих целей и с фашизмом на Украине бу-
дет покончено, это дело будет расследовано. И наказание понесут не 
только те, кто исполнял, но и те, кто отдавал приказ.

Осведомительное Агентство
О первом серьезном медийном провале Пригожина. 
Сегодня светлый праздник Пасхи, и многие ждали по этому поводу 

очередных «жестов доброй воли» от руководства РФ на фронте, кото-
рые обычно происходили в таких случаях.

Все помнят рождественское одностороннее прекращение огня, о 
котором распорядился Путин, различные гуманитарные перемирия и 

https://t.me/mironovonline/7186
https://t.me/osvagentstvo/329
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прочие мероприятия, которые всегда встречались русским обществом 
крайне негативно. На фоне этих событий нас радовал Евгений Приго-
жин, который не устраивал никаких перемирий с украинцами, не пре-
кращал наступление на Бахмут и в канун Рождества взял Соледар. 

Однако сегодня руководство России на удивление многих никаких 
праздничных жестов в сторону противника не совершило, а Дмитрий 
Медведев подчеркнул, что мир возможен только после полного раз-
грома врага. 

На этом фоне Евгений Пригожин зачем-то устроил перфоманс с осво-
бождением украинских пленных в честь Пасхи. При этом, как выясни-
лось позже от украинской стороны, это был обмен пленных, в котором 
ничего плохого нет. Однако медийщики ЧВК «Вагнер» в своем мате-
риале выставили все как односторонний нехарактерный для Вагнера 
жест доброй воли, что сразу же вызвало у общества очевидную нега-
тивную реакцию. 

Зачем это было сделано - мы не понимаем. До этого момента При-
гожин проводил очень грамотную медийную работу и не мог не заме-
чать, как остро на подобные сегодняшнему мероприятия реагируют 
люди. Надеемся, что из произошедшего был вынесен урок, и больше 
подобных акций не будет.

GREY ZONE
Сейчас активно идёт обсуждение ситуации вокруг того, что Евгений 

Пригожин отпустил 130 украинских военнопленных домой, и как пока 
говорит ситуация – за просто так, приурочив это Пасхе, которую сегод-
ня отмечают православные.

Во-первых, безусловно, военнопленными, которых пленила «Груп-
па Вагнера» он вправе распоряжаться сам. Но если они были правда 
переданы в одностороннем порядке, то решение такого жеста добро-
го воли в стиле МО РФ мне абсолютно непонятен.

Дарить на Новый Год им ящик мандаринов я ещё могу понять. Про-
сто человеческое отношение к белому противнику, которого ты ува-
жаешь исключительно как соперника. Передать тела павших врагов в 
бою с твоими бойцами я тоже абсолютно понимаю и поддерживаю.

Но просто взять и отдать безвозмездно столько солдат оппонента 
из обменного фонда, ещё в то время, когда готовится крупное контр-
наступление противника – я не пойму. Ещё недавно мы ругали МО за 
жесты доброй воли, за тирамису Абрамовича, за одностороннее Рож-
дественское перемирие, как вдруг самое боеспособное русское под-
разделение тоже становится на дорожку «жестов доброй воли». Вче-
ра мы заявляем, что в Санкт-Петербурге вешают флаг противника, за 
срыв которого наши русские солдаты умирают на фронте, а сегодня 
отпускаем домой сто таких флагоносцев.

Повторюсь, безусловно это решение Пригожина, и его руководя-
щего состава, но выглядит это крайне странно, особенно от такого до-
брого и улыбчивого подразделения как «Группа Вагнера».

*p.s. говорят был всё-таки обмен, но неравнозначный, официаль-

https://t.me/grey_zone/18262
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ной информации до сих пор никакой нет

Военный Осведомитель
Представители «Интернационального легиона», который находит-

ся под патронажем ГУР Украины, опубликовали фото с сегодняшнего 
обмена пленными, который состоялся под Бахмутом.

Исходя из фото, можно предположить, что вернуть удалось около 
30-40 российских бойцов.

Анатолий Шарий
Спустя много часов после «обмена» российская сторона так и не по-

казала «обменянных». В принципе, все и так понятно было утром еще

Военный Осведомитель
Представитель ЧВК «Вагнер» сообщает, что в подчинение их коман-

дования начали поступать подразделения мобилизованных военнос-
лужащих. 

Также на текущий момент инструкторы «Вагнера» проводят подго-
товку мобилизованного личного состава общим количество до трёх 
мотострелковых бригад.

ЯнZен | #ШВО
Понял что не смогу вернуться в политтехнологии если не будет ство-

ла под рукой. Все эти штабы, медиа, жеманные мальчики и ссучные 
девочки вызывают сильнейшее отторжение. 

Евгений Викторович, зовите, если вновь откроются направления для 
«политтехнологов с пулемëтами». 

Ну или частная разведка/контрразведка в зонах высокой боевой ак-
тивности. Опыт есть. 

Просто без ствола жить и работать будет совсем дискомфортно.

Холмогоров
Википедия – это созданный в США глобальный проект контроля за 

информационно-справочным пространством. Если в этом когда-то и 
была романтика свободного обмена знаниями, то она давно ушла. 
Причем это признал сам создатель Википедии, покинувший её Лар-
ри Сэнгер. Он обратил внимание на то, что все статьи в американской 
википедии отредактированы строго в леволиберальном повесточном 
духе. Статьи об Обаме и Байдене восхваляют их политику. Статья о 
Трампе смешивает экс-президента с грязью. «Никто не должен дове-
рять википедии» таков вердикт Сэнгера.

Но, допустим, одно дело не доверять, а другое запрещать? Почему 
бы Википедии не существовать как представительнице одной из то-
чек зрения.

И вот тут мы сталкиваемся с тем, что Википедия это не просто одна 

https://t.me/milinfolive/99353
https://t.me/ASupersharij/18083
https://t.me/milinfolive/99360
https://t.me/rus_jansen/2234
https://t.me/holmogortalks/28436


ОГЛАВЛЕНИЕ 1068ШЕСТНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

из точек зрения. Это раковая опухоль, которая буквально захватила 
интернет и, прежде всего, Рунет. И это напрямую связано с политикой 
поисковиков – иностранного Гугля и псевдо-российского Яндекса. Что 
Гугль это подразделение ЦРУ уже почти не скрывается. Яндексу при-
ходится работать в России и соблюдать некоторые требования, но, по 
сути, это тоже прозападно ориентированная компания.

Именно гугль и яндекс так настроили алгоритмы, что википедия вы-
падает первой практически по любому справочному запросу. На нее 
же и ее информацию ориентированы встроенные информационные 
инструменты. Например, если вы вобьете в поисковик «Моторола 
ДНР», то вылезет не только статья в википедии первой строчкой, но и 
справка как бы от самого Яндекса: Арсен Сергеевич Павлов. И вот что 
там будет написано: «Участник вооружённого конфликта на востоке 
Украины, командир противотанкового специального подразделения 
«Спарта» самопровозглашённой Донецкой Народной Республики».  И 
ссылка на википедию, в которой, впрочем, слово «самопровозглашен-
ной» заменили на «непризнанной».

То есть огромная цифровая корпорация неспособна составлять соб-
ственные справки и ориентируется на википедию.

Именно политика выдач поисковиков превратила википедию в аб-
солютного информационного монополиста в сфере образования, осо-
бенно среди троечников. Каждый раз, когда школьнику или студенту 
поступает задание написать реферат, доклад, контрольную, то благо-
даря выдаче поисковиков википедия оказывается первым и, зачастую 
единственным источником. Но и когда преподавателям нужно быстро 
посмотреть справку, они тоже упираются прежде всего в википедию.

И формируется обратная связь. «В Википедии написано» значит факт. 
При этом в википедии запросто может быть написана любая чушь, так 
как процедура выяснения стартует только если кто-то эту чушь оспо-
рит. А если чушь написана по не особо волнующему кого-то вопросу 
она может висеть десятилетиями.

Википедия превратилась в спойлер нормальной исследовательской 
и энциклопедической работы, в бастион для троечников, поддержи-
вая их невежество.

И наш российский интернет следовало бы отключить от википедии 
хотя бы из интересов российского образования – для того, чтобы нау-
чить молодых людей поиску и анализу информации в большем объе-
ме, чем перекатывание вики.  Это информационная бормотуха, от ко-
торой нужно защищать людей, а не подыскивать ей альтернативы.

Олег Царёв
На днях было девять лет с начала обороны Славянска. Небольшой 

городок, о котором многие знали только то, что рядом находится Свя-
тогорский монастырь и санатории, в мгновение ока превратился в сим-
вол мужества и подвига. Украинская власть заблокировала Славянск. 
Мне, тогда кандидату в президенты Украины, удалось приехать в Сла-
вянск и привезти гуманитарную помощь жителям и нашим бойцам. 

https://t.me/olegtsarov/6040
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Помню, тогда мой визит в Славянск привел к такому скандалу в Ки-
еве, что Авакову пришлось собирать пресс-конференцию и оправды-
ваться, каким образом в заблокированный Славянск проехал Царев. 

Вместе ждём нового освобождения Славянска. Надеюсь, ждать оста-
лось недолго.

Юрий Баранчик
Финляндия в пятницу начала строительство первого участка забо-

ра на границе с Россией. Прошло меньше двух недель, как она присо-
единилась к военному альянсу НАТО.

Опасаясь ответных действий с востока после вступления в НАТО, пра-
вительство решило построить забор, на случай, если якобы Россия по-
пытается наводнить границу мигрантами.

Николай Стариков
Неоднократно говорил, что расстрел польских офицеров в Катыни – 

это дело рук немецких нацистов. 
13 апреля на пленарном заседании Государственной Думы с разо-

блачением геббельсовской фальшивки о Катыни выступил выступил 
Анатолий Вассерман, депутат  от фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ».

ЖИВОВ Z
Довольно интересные суждения Мединского. 
1. «Много кровей намешано», - тезис красивый, но негодный. Не-

много. Подавляющее большинство жителей Украины по крови -славя-
не-русы, с незначительной примесью тюрок и татар (генетические ис-
следования).

2. «Глубоко симпатичен украинский народ». Украинский народ - это 
и есть зоюмбированный русский народ. Если человек идентифициру-
ет себя как украинец, то он русофоб. Идея украинства - русофобия. 
Боевая идеология, которую создали австровенгры для уничтожения 
закарпатских русов, и творчески развили большевики для ослабления 
единого русского народа. Мединский симпатизирует русофобам, или 
я чего-то не понял?!

3. Надо отделять украинский режим, от украинского народа. Как от-
делять г-н Мединский? Идите на фронт политруком, разъясните сол-
датам, где в них стреляет украинское государство, где украинский на-
род, а где все остальное.

4. «Героическое прошлое…». Про какое героическое прошлое Укра-
ины говорит Мединский? Героическое прошлое Украины, с точки зре-
ния Украины - это СС Галичина, уничтожение евреев, бандеровщина, 
АТО. Вы об этом прошлом? Потому что все остальное прошлое, оно 
про Русь, про русских, про православных казаков, про борьбу за вос-
соединение с единородцами и единоверцами.

В общем г-н Мединский хотел может как лучше, а получилось так-

https://t.me/barantchik/9406
https://t.me/nstarikovru/36778
https://t.me/zhivoff/8862
https://t.me/russkiegramoty/20014
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же плохо и пошло, как в Стамбуле, когда вся страна смотрела на вас и 
охуевала. 

Я понимаю, чего пытаются добиться имущие власть, они хотят со-
хранить мостки к будущей реинтеграции, и считают, что можно поде-
лить украинцев на хороших и плохих, а хороших потом реинтегриро-
вать в «многонационалию». 

У вас не получится. Ни отделить украинцев, ни реинтегригровать 
их. У Вас не получилось за последние 20 лет. Но вы ничего не поняли, 
и продолжаете наступать на те же грабли, только теперь ещё демора-
лизуете свою страну и армию. 

«Хорошие украинцы» - это люди, которые считают себя русскими. 
И никакие другие.
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СЕМНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Приговор Владимиру Кара-Мурзе,
• Наступление,
• Манифест Клуба Рассерженных Патриотов,
• Законодательная инициатива Анатолия Вассермана

Vоенкор Котенок Z
Иуда, западный агент и русофоб со стажем Владимир Кара-Мурза 

приговорен к 25 годам колонии по делу о госизмене и фейках про рос-
сийскую армию.

МАРДАН
Оказывается Мосгорсуд дал 25 лет британского гражданину Ка-

ра-Мурзе. 
А вы говорите британских наемников отпускают. Кого отпускают, а 

кому и четвертак выдают на сдачу.

Анатолий Шарий
Мосгорсуд приговорил блаженного Владимира Кара-Мурзу к 25 го-

дам колонии по делу о госизмене и фейках про российскую армию
На Фейгина не заведено ни одного дела и на всю информацию о 

нем в госструктурах РФ стоят «фишки», то есть, никто просматривать 
их не может. 

Такое делается в двух случаях. Первый -  человек находится под за-
щитой государства. Второй -  он на службе государства. 

Хоть одного смогли внедрить, да и то чувак с психическими откло-
нениями, более смешной, чем информационно хоть на что-то влияю-
щий, погремушка для вбросов отечественнх СМИ, которым в вопросе 
бреда о четвертом раке Путина надо хоть на кого-то сослаться, а укра-
инцы все равно не воспринимают и не примут это тело никогда.

[ЧеКа]
Антирусская мразь отъехала наконец в места не столь отдалённые. 

Пока-пока.

МИГ России
Дебора Броннерт, британская послица, пришла к суду, где рассма-

тривали дело Владимира Кара-Мурзы.
Видимо, для того, чтобы больше дали. Других объяснений нет.

Чёрный Прапор
Примечательно, что на суде присутствовали посол США в России 

https://t.me/voenkorKotenok/46854
https://t.me/mardanaka/14003
https://t.me/ASupersharij/18100
https://t.me/cheka_notes/1086
https://t.me/mig41/25758
https://t.me/darkprapor/6636
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Линн Трейси, а также секретарь политотдела посольства США Дэвид 
Бернстайн.

Анатолий Шарий
Посол России в Лондоне Андрей Келин вызван в МИД Великобри-

тании в связи с приговором Владимиру Кара-Мурзе. 
Ахххаха, сильно

Старая площадь
Пока что самое смешное по теме приговора Владимира Кара-Мур-

зы, это то, что российского посла в Лондоне вызвали в Британский 
МИД из-за этого дела, так как у Кара-Мурзы есть британское граждан-
ство.

В общем-то, договора о двойном гражданстве между РФ и Велико-
британией нет, так что для российского суда Кара-Мурза только рос-
сийский гражданин и больше никто, а то, что он еще и подданный Ко-
роны, и приносил присягу тогда еще королеве – это отягчающее об-
стоятельство в деле о государственной измене. Господин Кара-Мурза, 
когда в прошлом году разъезжал по американским органам власти и 
публично призывал как можно скорее помочь Украине оружием, не 
мог не знать, что британский паспорт внутри российской юрисдикции 
не станет для него спасением.

Мария Захарова
Не повезло Кара-Мурзе с защитниками: с такими друзьями врагов 

не надо - если у кого и были сомнения, то англосаксонские, как они 
раньше назывались, женщины, их полностью развеяли. 

Думаю, если послы США и Британии  освоили ступеньки Мосгор-
суда, то им надо освежить воспоминания о ступеньках МИДа, чтобы 
вспомнили, чем должны заниматься дипломаты, а чем нет.

Николай Стариков
Оставим в стороне юридическую подоплеку сегодняшнего приго-

вора Владимиру Кара-Мурзе.
Статьи, по которым он обвинялся, итоговое решение суда в виде 25 

лет лишения свободы. 
Хочется сказать несколько о другом – каждый раз, когда в Москве 

судят того, кто сегодня называется иностранным агентом, а по сути, 
является агентом влияния Запада, мы видим одну и ту же картину. В 
зале суда присутствует огромное количество дипломатов: послы, кон-
сулы и так далее. Причем, что называется, в товарном количестве. 

Их присутствие, по замыслу тех, кто их туда направляет, должно ока-
зать давление на российский суд, иначе, их присутствие в зале суда 
воспринимать совершенно невозможно. 

Так вот, сегодня в зале суда тоже присутствовало большое количе-
ство западных дипломатов, а именно - 40 дипломатов из 25 стран, сре-

https://t.me/ASupersharij/18106
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ди которых: США, Великобритания, Франция, Германия, Канада, Ита-
лия…

Несмотря на это, вердикт суда был максимально жестким. Что это 
значит? 

Это значит, что время разговоров с западными дипломатами без-
возвратно ушло.

Они могут ходить куда хотят и как хотят, но никакого влияния на рос-
сийское государство их походы уже не оказывают. 

Почему? 
Потому что договориться с ними никто уже не пытается, значит их 

мнение российские власти и не принимают во внимание. 
Это очень хороший знак.

Умный еврей при губернаторе
О чем нельзя забывать, когда читаешь и обсуждаешь приговор ино-

странному агенту, изменнику Родины Кара-Мурзе. 
О том, что этот человек - гражданин не только России, но и Велико-

британии. И Британии он настолько ценен, что английский посол лич-
но присутствовала на оглашении приговора. Если бы нужны были еще 
доказательства сущности Кара-Мурзы - это было бы лучшее из дока-
зательств. 

Нужно понимать: никакой «несистемной оппозиции» в России нет. 
Есть агентура враждебных государств. И даже это - эвфемизм, потому 
что в НАТО и в G7 есть только два типа стран - сами англо-саксы и их 
сателлиты. Поэтому - так называемая несистемная оппозиция у нас - 
это всегда англо-саксонская агентура. И больше ничего. 

Если когда-то еще имело смысл различать - кто английский, а кто не-
мецкий шпион, кто искренний «борец за демократию», а кто преда-
тель за деньги, то эти времена прошли. Только агентура. И только раз-
рушительная агентура. Желающая не изменить Россию, а уничтожить 
Россию. А называются они при этом борцами с коррупцией, против 
войны или за феминизм - совершенно не имеет никакого значения.

Байки из Спасской Башни
«Британский подданный Владимир Кара-Мурза получил вполне 

вменяемый срок за госизмену и распространение фейков о ВС РФ. 
Нельзя вести подрывную деятельность против России, спонсировать 
террористов на Украине и не отвечать за это. Так должно быть с каж-
дым нашим врагом! Так будет».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Правый Григоров
Смел он был в год войны, будучи агентом враждебной разведки, 

приехать в Россию?  Ну да. Был смел. Видимо рассчитывал на быстрое 
поражение и оккупацию России. А мы тут решили победить. Потому 
русские не рабы и сражаются за свою свободу и достоинство.

https://t.me/governorsjew/6906
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Если бы Кара-Мурза получал срок за измену в мирное время, полу-
чил бы меньше, а в военное время вот так.

«Либералы» пишут о политически мотивированном приговоре. Пре-
дать Родину по идейным политическим соображениям (хотя и полу-
чая деньги за это тоже) это конечно политическая мотивация.

Ещё раз. Выступаю за гуманное обращение с Кара-Мурзой в заклю-
чении, за оказание ему квалифицированной медицинской помощи. 
Потому что я христианин.

И как политик я хочу, чтобы Кара-Мурза действительно увидел Рос-
сию свободной, когда последняя пядь русской земли будет освобожде-
на от оккупации, когда будет ликвидирована Украина, когда прекра-
тится этноцид и геноцид русского народа, когда Киев вновь станет рус-
ским Киевом Булгакова, Сикорского и Шульгина, Ярослава Мудрого и 
Владимира Мономаха, когда мы выгоним сатанистов из нашей Кие-
во-Печерской Лавры, когда в Киеве будет восстановлен памятник Пе-
тру Столыпину, когда украинские военные преступники получат свой 
трибунал за все те зверства, которые сделали и делают.

И когда наш батальон Ильи Муромца дойдёт до Киева, освободит 
поруганную Лавру, где находятся мощи нашего святого Ильи. И когда 
мы парадным строем пройдём по Киеву. И я хочу, чтобы Владимир 
Кара-Мурза в добром здравии всё это увидел, и что его Великобрита-
нии и США не удалось покорить Россию, и что Украины больше нет, а 
есть свободная Великая единая и неделимая Россия.

Что-то знаю / Павел Данилин
Владимир Кара-Мурза получил срок в 25 лет.
Что сказать? Срок грандиозный. Убийственный срок. 
Это с одной стороны. 
С другой стороны, подданный Великобритании Владимир Кара-Мур-

за сохранял российское гражданство и занимался внутри нашей стра-
ны и вовне подрывной деятельностью длительное время. Он действи-
тельно, изменник родины, и тут нет никакого сомнения. Он действи-
тельно совершил все преступления, инкриминируемые ему. 

Будь Владимир Кара-Мурза гражданином России, я бы сказал, что 
этот приговор - запредельный. Что это - ужасно, и что это несправед-
ливо много. Но Владимир Кара-Мурза - подданный Великобритании. 
И поэтому приговор - в целом жесткий, но, думаю, что Британия по-
меняет Кара-Мурзу на кого-нибудь, нужного нам. Через годик-другой, 
Кара-Мурза, подав заявление о выходе из российского гражданства, 
будет гадить вместе с англичанкой (собственно, почему вместе - он и 
есть англичанин). 

И да, еще Владимир Кара-Мурза очень неблагодарный человек.
 Россия дважды спасала его от смерти. Дважды вытаскивала его из 

объятий Танатоса - у Кара-Мурзы очень проблемный желудок, нега-
тивно отзывающийся на некоторую пищу (что он подает как вечные 
попытки его отравить). Дважды Денис Проценко (да-да, тот самый) 
вытаскивал его с того света. И оба раза неблагодарный Кара-Мурза 

https://t.me/ctotoznayu/3678
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продолжал гадить стране, которая вела себя по отношению к этому 
человеку очень и очень достойно, благородно.

Ярослав Белоусов
Кара-Мурза во всей этой истории — лишь видимая часть айсбер-

га. От нас же скрыт колоссальный объем информации о прозападных 
агентах среди российских чиновников, разного рода осведомителей, 
информаторов и прочих подцепленных за крючок шантажа предста-
вителей высшего эшелона власти, которые явно или неявно во всей 
этой истории фигурируют. Не знаю, удалось ли разоблачить кого-либо 
в конкретном случае, но в том, что такое явление имеет место быть, 
сомневаться не приходиться.

Умный еврей при губернаторе
«Владимир Кара-Мурза приговорен к 25 годам лишения свободы. 

Такой большой срок - из-за обвинения за госизмену. Как говорил “Ком-
мерсанту” адвокат Вадима Прохоров, это первый случай, когда приме-
няется новая, расширенная редакция статьи о госизмене — теперь та-
ковой может быть признана не только передача секретных сведений, 
но и просто оказание иностранному государству или организации по-
мощи в деятельности, направленной против безопасности РФ.»

Ну что же. Лиха беда начало. Теперь им, во-первых, в самом деле 
есть чего бояться. Во-вторых, создан достойный прецедент. Дай Бог 
и Государство Российское - не последний. Таких еще десятки ходят по 
земле - хотя в основном уже в эмиграции.

Вот, однако, что важно. Дело не в наказании. Не только в наказа-
нии. Дело в том, чтобы называть вещи и людей своими именами. Это 
не «оппозиционные политики». Это - изменники Родины. Агенты вра-
га. Только это имеет значение, только так их следует оценивать.

АДЕКВАТ Z
У получившего сегодня двадцать пять лет строгого режима Ка-

ра-Мурзы есть одно отличие от Навального. Если первый давно обза-
велся британским паспортом, то второго никто из хозяев не удостоил 
- или по крайней мере обе стороны до сих пор держат это в строгом 
секрете.

Есть у них и общее. Во время судов над обоими хозяева совершали 
массу демостративных жестов, вплоть до отбывания номера послами 
и послицами в залах и коридорах судов. Но включить ни того, ни дру-
гого ни в какие контуры обмена (а обмены так или иначе продолжать-
ся будут при абсолютно любом уровне двусторонних отношений) хо-
зяевам не придет в голову и близко. Ставка отыграна, материал отра-
ботал, материал может отбывать назначенное от звонка до звонка, и 
на его судьбу, несмотря на любую риторику по этому вопросу, теперь 
плевать трижды.

Ну а что многолетняя системная вражеская деятельность продол-
жает оборачиваться заслуженным воздаянием, это уже давно не со-

https://t.me/yaroslav_belousov/2284
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бытие и даже не новость.

Алексей Бобровский
Владимира Кара-Мурзу посадили на 25 лет за госизмену и фейки 

об армии РФ. В любой западной стране было бы пожизненное навер-
няка. Но в России часть аудитории все равно задалась вопросом: а что 
так много? Да и за что собственно? Ну, они же всегда так делали, вся 
эта либерда… Ну, подумаешь, что многие из тех, кто считает себя эко-
номистами и уехали, сотрудничают с западом по вопросам санкций 
против России, консультируют, призывают ужесточать их… Ну, нагово-
рили там про то, что Россия «убивает детей на Украине»… Ну и что, - 
задается вопросом часть общества!

Ну, вот, этот Кара-Мурза участвовал в подготовке «Закона Магниц-
кого», идиотского закона, в котором дело не в списке персон, а в том, 
что он и дальше будет позволять США вмешиваться во внутренние 
дела нашей страны. И они не отменят его никогда. Ну, состоял в пар-
тиях с русскими фашистами… «Кровавый Мордор» его дважды якобы 
травил, как Скрипалей… Правда дважды почему-то в лучших клиниках 
Москвы его спасали лучше врачи, более того, «отпускали» на лечение 
в любые страны… Лишь бы не помер. Какой-то непоследовательный 
Мордор…

Ну, съездил в США, выступил в палате представителей Аризоны. До 
конгресса этот мелкий бес не дорос, но и тут отличился, сказал, что 
«Россия сбрасывает кассетные бомбы на города Украины, бомбит род-
дома, школы, больницы»… Этого мало? Мерзавец просто наговорил 
на свою страну, ну, не нравится ему «режим», ну, поучаствовал в фаль-
сификации…

Могут ли «обычные» слова простого подонка отразиться на жизнях 
простых людей? Вот, сегодня в рамках санкционной войны с Росси-
ей западные клиники, например, принципиально не принимают рус-
ских, даже детей, даже если им в России не могут помочь. Благодаря 
и его скромным усилиям (а таких, как он много) США и запад накачи-
вают Украину летальным оружием, дальнобойными хаймерсами, ко-
торые убивают мирных людей Донбасса. Это участие его и таких как 
он в жизни страны, которую он ненавидит? А 10 лет за выступление в 
палате представителей Аризоны - это много или мало? На мой взгляд 
мало. А представьте журналист из США выступил бы с осуждающей 
Америку речью в Госдуме, например? Ему бы лет 100 дали, если бы 
дурак решил вернуться.

Конечно, СКР рано или поздно и публике представит доказатель-
ства, что Кара-Мурза получал от иностранных спецслужб по 30 сере-
бренников в месяц. Я понимаю, что часть общества и тут скажет, что 
это всё фальсификация. «Мол, как в 30-е: работал на польскую, ру-
мынскую и немецкую разведки»… Правда, сегодня это уже не звучит 
неправдоподобно… Но скажите, а в какой-то стране проходят публич-
ные дела о госизмене? А тут даже иностранных послов пустили в суд. 
А главное, им это зачем…?

А, вот, что будет обидно, так это если его обменяют потом на како-

https://t.me/alexbobrowski/227
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го-то невинного заложника… Невиновного надо менять на невиновно-
го - они так лучше понимают!

Николай Стариков
Некоторые детали деятельности Владимира Кара-Мурзы, получив-

шего 25 лет, сообщает «Известия».
«На суде присутствовали посол США в России Линн Трейси, а также 

секретарь политотдела посольства США Дэвид Бернстайн.
Как сообщил корреспондент «Известий», Кара-Мурза ранее публич-

но заявил, что уволился из фонда «Свободная Россия» Натальи Арно, 
признанного нежелательной организацией, но при этом продолжал 
получать зарплату вместе с женой. 

Суммарно доход супругов от деятельности в фонде составлял $33 
тыс. в месяц ($30 тыс. получал сам Кара-Мурза, еще $3 тыс. — его 
жена). Со счетов фонда деньги шли на личные счета супругов в Bank of 
America.

От фонда Кара-Мурза получал задания проводить семинары и кон-
ференции, на которых должен был продвигать антироссийскую тема-
тику, а также собирать разведывательную информацию о внутрипо-
литической ситуации в стране».

Холмогоров
Сочувствовать этому человеку, наверное, должен тот, у кого счета в 

Bank of America, либо полный дурачок.
Счетов в Bank of America у меня нет. Дурачком себя не считаю.
30, конечно, мистическая цифра. Связанная с серебряниками види-

мо навсегда.

Образ будущего
Обеспокоенным тем, что журналист и политик Кара-Мурза так на-

долго сел.
Может и выйдет ещё по обмену.
Дело Кара-Мурзы – чистая госизмена. Более того, ФБР, предлагая 

обмен сразу после пандемии, указывало его в списках как кадрово-
го сотрудника одного из ведомств, подконтрольного Госдепартаменту 
США, а курируется оно ЦРУ.

Сам Кара-Мурза не раз встречался на конспиративных квартирах в 
Москве и Санкт-Петербурге с резидентами ЦРУ и высокопоставлен-
ными работниками посольства и консульства США.

В судебных документах  фигурируют. Поэтому визгу больше оттого, 
что это ширма к переговорам по Кара-Мурзе и Навальному, которые 
уже трижды срывают американцы. Наверно не так уж нужен.

Логика Маркова
25 лет тюрьмы Владимиру Кара-мурзе за фейки об армии России 

https://t.me/nstarikovru/36797
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потрясли всю Москву, которая внутри Садового кольца. Особенно по-
лускрытых прозападных либералов. 

 Срок этот за то, что Владимир Кара-мурза  не взрывал, а просто го-
ворил. Что армия России специально бомбит школы, жилые кварталы 
и роддома на Украине. 

 Это ложь, но 25 лет? Какой то не реальный срок. 
После этих 25 лет многие люди из правительства могут уволиться и 

уехать из России. Может для этого и дали эти 25 лет?

Комиссар Исчезает
Мертвый голубь на улице - вызывает бесконечно больше сочувствия, 

чем Кара-Мурза, суетившийся по чужим столицам, с чужим товарищем 
майором и секретарем обкома, чтобы получше наказать этих русских.

Вместе с тем, человек, который никого не убивал, не насиловал и 
не резал на куски, складывая их в чемоданы, человек, виновный толь-
ко в том, что он подонок, русофоб и смердяков, не должен бессмыс-
ленно мариноваться в тюрьме.

Он должен приносить пользу.
То есть служить обменным фондом, чтобы вытащить в Россию ка-

ких-то хороших и пострадавших людей.
А кого нам нужно вытащить?
Конечно, идеально было бы поменять Кара-Мурзу, Навального, 

Яшина, Дмитриева и всю эту свору - на русских политзаключенных с 
Украины.

Но, к сожалению, с той стороны на такой обмен не пойдут, посколь-
ку они наших предателей не любят и вытаскивать их не хотят.

Поэтому я вижу один правильный вариант.
Обменять Кара-Мурзу, Навального, Яшина и прочих - на Радована 

Караджича, Ратко Младича, Милана Мартича и других осужденных 
Гаагой сербов.

Таким образом мы:
- спасли бы тех, кого спасать больше некому
- показали бы всему миру и самим себе, что власть Гаагского трибу-

нала не беспредельна, и что вытащить оттуда можно.
Согласились бы на это европейцы-американцы?
Думаю, согласились бы, если должным образом нажать на тему 

мрачных перспектив их здешних холуев.
Впрочем, наша власть в любом случае таким внезапным конем не 

ходит.
А было бы хорошо.

Что-то знаю / Павел Данилин
И да, если вас будет беспокоить жестокость приговоров откровен-

ным врагам России, то я рекомендую соотносить это с жизнями наших 
солдат, погибших за Родину - которую враги стараются либо унизить в 
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лучшем случае, либо уничтожить - в пределе. 
И тогда все вопросы отпадут.

Логика Маркова
А все понимают, что для Кара-мурзы что 25 лет, что 5 лет, что 3 года, 

- все равно? Он и его друзья надеются, что Кара-мурза и Навальный 
выйдут на свободу значительно раньше, сразу после свержения Пути-
на. Они ведь уверены, что Путин будет свергнут и смена режима в Рос-
сии на прозападный предопределена ходом исторического прогрес-
са? Уверены?

Маргарита Симоньян
Кейс Кара-Мурзы — типичный пример неумения государства объ-

ясняться и объяснять. Или нежелания. 
Своими руками создали у взволнованной части публики ощущение, 

что человеку дали 25 лет за критику СВО, за ‘слова’, за нашу и вашу сво-
боду и вообще на дворе долгожданный 37-й.  

Тогда как на самом деле Кара-Мурзу давным-давно собирались су-
дить и сажать за многолетнее активное и открытое пособничество Ва-
шингтону в наиболее эффективном применении санкций к России и 
россиянам. Человек годами демонстративно занимался тем, что со-
ставляет и дух, и букву статьи 275 УК, получал за это деньги и гордил-
ся этим. 

‘Государственная измена, то есть... либо оказание финансовой, ма-
териально-технической, консультационной или иной помощи ино-
странному государству, международной либо иностранной организа-
ции или их представителям в деятельности, направленной против без-
опасности Российской Федерации’. 

Патриотический лагерь много лет наблюдал за этим бардаком с 
яростным недоумением и много же лет требовал от государства ува-
жения хотя бы к собственному УК. На моих глазах журналисты задава-
ли соответствующие вопросы верхним руководителям, получая от од-
них ответы вроде: ‘Мы же не в Китае’, а от других: ‘Пока не время’. 

Время, очевидно, пришло. 
А вот какого ляда надо было приплетать к очевидной, нескрывае-

мой и даже наглой в своей демонстративности государственной из-
мене фейки об СВО, здравому смыслу недоступно.

Рамзай
Минута нашего позора.
«В США замечен российский танк Т-90А, захваченный на Украине
▪️Танк перевозился в штате Луизиана. 
▪️Т-90А 27-й отдельной мотострелковой бригады был захвачен 25 

сентября 2022 г. в Кирилловке Купянского района Харьковской обла-
сти боевиками 92 бригады ВСУ.

▪️Видимо американские хозяева Украины забрали его для изучения 
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или для каких-то выставочных мероприятий.»
Интересно, по утрате этого танка было проведено служебное рас-

следование? И были ли наказаны трусы бросившие боевую машину 
врагу?

... Ещё один довод в пользу восстановления «СМЕРШ»!

Логика Маркова
Политические итоги пасхальных выходных. 
1. Без больших инцидентов.
2. Без больших боев. 
3. Без пасхального перемирия. 
4. Без терактов к счастью. А они были очень возможны.
5. Киевская хунта не удержалась и все таки обстреляла главный со-

бор в Донецке и во время пасхальной службы. Убили женщину и ра-
нили священника.

6. Зеленский дал приказ расстрелять жилые дома в Славянске, что-
бы обвинить в этом Россию. 

7. В Киево-Печерской Лавре в главном храме службу вела сатанин-
ская псевдоцерковь ПЦУ. А православная,церковь на задворках где то. 
В последний раз им дали.

8. Жители России в эту Пасху остались почти все дома с семьёй.

Чёрный Прапор
В ближайшее время России предстоит, видимо, столкнуться с се-

рьезным испытанием – с контрнаступлением киевского режима в ка-
ком-то одном или сразу в нескольких направлениях. И вполне зако-
номерно, изнутри по патриотической тенденции, вероятно, будет на-
несен симметричный удар в самой России. Когда мы выстоим и от-
разим атаку, процесс патриотизации общества и полноценные миро-
воззренческие и политические реформы будут наращивать обороты 
уже в ином темпе. Скорее всего, аналогично этому ускорится и наше 
собственное наступление на врага. Следовательно, в решающем 2023 
году и будет определяться образ нашего будущего: какой быть России 
на следующем витке ее исторического бытия...

Тогда же с неизбежностью начнется и чистка элит, и их ротация – с 
фронта будут приходить настоящие герои, которые естественным об-
разом потеснят либеральное коррумпированное ядро. 

Александр Дугин, философ

Герман Садулаев
Наступление хохляцко-фашистских войск назначено на 30 апреля. 

Оно будет состоять из 1) массовой атаки роев беспилотников;  2) раз-
ведки боем на широкой линии фронта; 3) резкой и одновременной ак-
тивизации заранее инфильтрованных на наши территории групп ди-
версантов и террористов, работающих в ближнем и далёком тылу и 
на всех коммуникациях. Если где-то будет нащупано слабое место, на-
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тиск будет усилен именно туда, а в прорыв введут польские батальо-
ны на немецких и американских танках. 

Мы всё знаем. И главное - это подготовиться. Войскам срочно нуж-
ны антидроновые ружья, чемоданы, купола, РЭБ. Пехоте нужна опти-
ка, тепловизоры, прицелы. Росгвардии надо помочь с выявлением ди-
версантов, схронов, террористических сетей и ячеек, всеми возмож-
ными способами. Ну а главное слово скажет артиллерия. Если мы со-
храним арту и у неё будут снаряды и средства наведения и разведки, 
то скопления войск и техники противника будут выявляться и пора-
жаться огнём. Наступление  захлебнется в крови и потерях. 

И тогда мы введём резервы, разгромим ослабленный вермахт, и 
отодвинем ЛБС на запад. И они больше не смогут обстреливать До-
нецк. А мы сможем обстреливать Киев. Иншалла.

Юрий Баранчик
Newsweek утверждает, что украинское наступление начнется 30 

апреля, продолжая спекуляции на утечке сверхсекретных документов.
Среди прочего, рассказывается об оружии и оборудовании, до-

ставленном на Украину вовремя «для весеннего контрнаступления» 
(в предыдущем документе говорилось «наступления», подчеркивает 
NewsWeek). 

Наступление будет предпринято оперативным корпусом Украины из 
девяти бригад, которые перевооружаются силами США и НАТО, с тре-
мя дополнительными бригадами, «полностью поставляемыми Укра-
иной», то есть оснащенными путем переформирования и каннибали-
зации.

«Общее оборудование, необходимое для 9 бригад, составляет 253 
танка, 381 механическое транспортное средство, 480 моторизованных 
транспортных средств, 147 артиллерийских орудий плюс поставка 571 
американских бронированных HMMWV», - говорится в документе.», - 
говорится в документе.

Тут нужно пояснить. В западной терминологии, отряд с моторизо-
ванными средствами - это пехота на небоевых транспортных сред-
ствах, т.е. грузовиках.  Механизированные средства - это бронемаши-
ны и танки.  

Относиться к этим сообщениям нужно, как и прежде, с сугубо ли-
тературным интересом. Может ли начаться наступление? Да, может. 
Хотя цифры не выглядят достаточными для прорыва эпических мас-
штабов. Может ли оно не начаться 30 апреля? Тоже может, потому что 
дата возможно дезинформация, ВСУ не успеют накопить нужные ре-
сурсы, ударят ливни и т.д.

Наибольший интерес вызывает, сколько ещё сверхсекретных доку-
ментов будет обнаружено в Сети и какие обнародуют на их основе 
сенсации.

Объясняет Readovka
Мальчик, который кричал «Волки!» — западные СМИ объявляют 
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новую дату украинского наступления
Иностранные медиаресурсы в очередной раз пытаются убедить сво-

их читателей в том, что якобы утёкшие в сеть «секретные документы 
Пентагона» абсолютно истинны. На этот раз американский еженедель-
ник Newsweek сообщает, что им удалось заполучить «более четырёх 
десятков просочившихся разведывательных документов, двадцать из 
которых публикуются впервые». Сама статья представляет собой аб-
солютно ничем не примечательный информационный мусор, и такой 
бы она и осталась, если бы не одна деталь — журналисты сообщают, 
что пресловутое «наступление ВСУ» начнётся 30 апреля.

Мы уже многократно высказывались по поводу этой «утечки», и по-
вторимся ещё раз — верить в спектакль Вашингтона не следует. Слиш-
ком многое сейчас поставлено на карту, чтобы просто списать появле-
ние в публичном поле подобных бумаг на случайность или халатность 
сотрудников разведывательного сообщества США. То, с какой скоро-
стью во всех западных СМИ вышли одинаковые материалы по теме, и 
как странно выглядел арест Тейшейры, так же должно наводить чита-
теля на мысли об истинной природе таких «сливов». Да, и даже если 
предположить, что дата 30 апреля правдива — не логично ли теперь 
перенести наступательные действия по причине раскрытия «секрет-
ных планов»?

Перед нами классическая операция по вбросу в медийное поле за-
ведомой лжи с целью как создать неправильное представление о воз-
можностях противника, так и скрыть за информационным шумом ис-
тинное положение дел на фронте. Никто не принесёт нам дату и ме-
сто украинского наступления на блюдечке с голубой каёмочкой. ВС РФ 
должны не ориентироваться на сообщения СМИ, а думать своей голо-
вой. Так победим!

«Черный полковник» В.Алкснис
Вчера интернет-газета «Взгляд» опубликовала интервью с одним 

из наших летчиков, командиром экипажа многоцелевого фронтового 
истребителя-бомбардировщика Су-34. Интервью интересное, с удо-
вольствием его прочитал. Рекомендую прочитать его и вам. 

Согласен с большинством его выводов и оценок. 
В тоже время с сожалением вынужден констатировать, что, судя по 

этому интервью, существенных изменений к лучшему за год боевых 
действий на Украине в вопросах применения нашей авиации не прои-
зошло. Наша авиация по прежнему не в состоянии  оказать существен-
ное влияние на ход боевых действий. Как позитивный факт можно от-
метить появление наконец на вооружении нашей авиации планирую-
щих авиационных бомб, которые позволяют наносить высокоточные 
удары по стационарным целям противника с большой дистанции. Но, 
на мой взгляд, это единственный позитив.

А самое главное, что, судя по интервью, до сих пор так и не удалось 
подавить ПВО Украины и добиться господства в воздухе. Невзирая на 
наше подавляющее превосходство в количественном составе авиа-
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ции. В результате наша авиация применяется лишь в районе линии бо-
евого соприкосновения, т.е. в тактической глубине обороны против-
ника. Именно поэтому изоляцию района боевых действия наша авиа-
ция осуществлять не в состоянии и ВСУ практически беспрепятствен-
но осуществляет обеспечение своих войск на фронте. 

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украина к сентябрю прекратит свое существование. 
Зеленский половину своего времени сейчас проводит в Польше, где 

идут последние согласования и приготовления к сдаче западных реги-
онов Украины. Руководство «Азова» тоже давно обосновалось в Ива-
но-Франковской области. Коломойский со своей семьей и ближайшим 
окружением проживает на «Буковели» - все они там, куда должны за-
йти польские войска. 

Только вам, соотечественники, дуракам, вручают повестки и гонят 
на Восток на убой, подбадривая патриотическими роликами в интер-
нете. 

В офисе Зеленского хорошо понимают, что весеннее наступление 
будет провалено, но эта компания позволит им выиграть два - три ме-
сяца для завершения всех своих вопросов перед переездом. 

В конце клоуны еще пустят людям крови… жаль, многие этого не 
понимают и не видят!!!     

Год назад еще всем открыто говорил - Западную Украину продали 
Польше !!!

Русский тарантасъ
«Потешные полки» принимают мобилизованных:
«Представитель ЧВК «Вагнер» сообщает, что в подчинение их ко-

мандования начали поступать подразделения мобилизованных воен-
нослужащих».

Как это понимать? А вот так:
«...никто и представить не мог, что Потешные войска в дальнейшем 

станут элитой русской армии. В первые годы к этим полкам относи-
лись с презрением. Не секрет, что набирали в них людей, которые не 
смогли найти себе место в жизни, или представителей “низов”.

Баба Яга против
Украинцы мнутся, не хотят идти в атаку, понимают: оружия, как ни 

выпрашивай, для военного преимущества все равно маловато. Но За-
пад их пинает: «Вперёд, хлопцы, за Байдена!». Западу страсть как не-
обходимо это контрнаступление. И не для того, чтоб дойти до Крыма 
— понятно, что никто туда не дойдёт. Но зато можно попытаться раска-
чать бунт в самой России после первых потерь в грядущем большом 
сражении. Превратить потери ВС РФ в повод для госпереворота — вот, 
наверное, единственная более-менее реалистичная цель НАТО. 

Именно это будет немедленно обыграно западной пропагандой, их 

https://t.me/The_Kyva/5236
https://t.me/DmitriySteshin/7522
https://t.me/babaiga/13941
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СМИ и политиками. А главное: к вою подключатся наши либералы и 
наши новые «патриоты-военкоры» из Донбасса, которые свои тради-
ционные проклятия в сторону Минобороны и правительства РФ уси-
лят в тысячу раз. Боты ЦИПсО начнут круглосуточно строчить в блогах 
под видом дочерей офицеров, диванные эксперты от этого всего взбу-
доражатся, а мамские чаты вообще перейдут на ультразвук… 

Предполагается, что это породит в России панику и резкие антипра-
вительственные настроения, которые, будучи подхвачены и усилены 
пятой колонной, приведут к российскому Майдану и госперевороту. А 
дальше: новый лидер — Ельцин, Ельцин! — раздел страны и т.д. Как 
уже было. 

Такой у Запада план. Не стопроцентный. Но рабочий.
Поэтому попытаются.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
По ситуации на фронте:
По-прежнему два основных горячих участка.
- В Бахмуте - продолжаются ожесточенные уличные бои. Против-

ника очень медленно вытесняют из западной части города. «Вагнер» 
активно подпитывают армейскими частями и «мобиками» - без них 
штурмовики уже не справляются, сказываются понесенные потери.

Под Авдеевкой - дела гораздо хуже. В результате «мясных штур-
мов» за последние дни «выбит» (без малейшего результата) состав 
нескольких штурмовых рот. Не самых плохих, скажем так. Проблемы 
те-же, что и весь минувший год: атаки ведутся без достаточной артил-
лерийской подготовки (и та - очень неточная + очень мало снарядов), 
почти без бронетехники (а иногда вообще без неё), авиация действу-
ет примерно также активно и успешно, как в Бородинской битве 1812 
года.

Мой прогноз остается прежним - Авдеевку окружить (прорыв под 
Водяным необходим для охвата города с юга) до контрнаступления ВСУ 
не получится. И, да, - я наверное, «дискредитирую», но за такие вот - 
уже год продолжающиеся по одной и той-же схеме «мясные штурмы» 
- я-бы расстрелял всё командование от армии и ниже до полка вклю-
чительно. Ибо это «не лечится» никак иначе, а то, что данное безобра-
зие продолжается больше года - не позволяет даже до «штрафбата» 
смягчить наказание...

На всякий случай - цифры безвозвратных потерь (по некоторым под-
разделениям - с точностью до человека) мне известны. Я их не приво-
жу только по соображениям военной тайны. Кому следует - тем пере-
кинул, хотя это (по опыту) и совершенно без толку.

Логика Маркова
Распространяются активно фейки о том, что бойцы ЧВК Вагнер рас-

стреливают детей. Полагаю, что в эти слухи реально не верит никто, 
даже те, кто их распространяет. Но за деньги готовы распространять лю-
бую ложь. Радует только, что такие слухи киевской хунты о ЧВК Вагнер 

https://t.me/strelkovii/4560
https://t.me/logikamarkova/6031
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это возможно авансом месть за Бахмут, за сдачу ВСУ Бахмута бойцам 
ЧВК Вагнер. Видимо, знают создатели фейка, что уже скоро Вагнер 
возьмёт Бахмут и сделает его Артёмовском. Сказки о расстрелах де-
тей это таким образом искаженное Эхо победы из будущего.

Рыбарь
Несколько дней назад оппозиционный антироссийский ресурс 

Gulagu.nеt анонсировал расследование про преступную деятельность 
ЧВК «Вагнер». Основатель проекта Владимир Осечкин утверждал, что 
эксклюзивные факты вызовут фурор вплоть до того, что ни один гене-
рал или полковник отныне не осмелится пожать руку Евгению Приго-
жину.

Сегодня «сенсационный материал» вышел, но на поверку он ока-
зался даже не пустышкой, а дешевой пропагандистской поделкой. Пу-
бликация фактически свелась к видеоинтервью с экс-заключенным 
Азаматом Улдаровым, который представился бывшим бойцом ком-
пании.

Его рассказ собрал почти все клише о бесчеловечных русских, слов-
но взятых из голливудских фильмов времен Холодной войны. Пере-
числять их по отдельности бессмысленно: чего только стоят специаль-
ные зачистки кварталов от населения с контрольными выстрелами в 
голову 5-летних детей, осуществляемые по личному указанию Приго-
жина.

Занятно и то, что даже в таком незамысловатом материале испол-
нители не смогли обойтись без ляпов:

▪️ В интервью Улдаров утверждает, что по приказу зачистил подвал 
многоэтажки, в котором скрывались аж «300-400 человек, включая 40 
детей». Почему-то никто в Gulagu.nеt не задумался, как в небольшое 
цокольное помещение вообще могло влезть столько людей.

▪️ Еще один характерный момент — слова, что из всех пленных При-
гожин помимо командиров оставлял в живых только женщин-снай-
перш. Видимо, старая армейская байка про вездесущих прибалтий-
ских биатлонисток в той или иной вариации будет жить еще ни один 
десяток лет.

И все же возникает логичный вопрос: если человек в кадре дей-
ствительно состоял в ЧВК «Вагнер», то что заставило его говорить та-
кие вещи?

Не исключено, что Улдаров мог банально повестись на деньги и за 
сумму рассказать на камеру все, что от него хотели услышать заказчи-
ки. Да, среди вступивших в ЧВК заключенных есть не только герои, но 
и скользкие персонажи, не отказавшиеся от прежних привычек. Даже 
если их абсолютное меньшинство, отрицать существование таких лю-
дей будет неверно.

Однако в любом случае материал прекрасно показывает реальный 
уровень «расследователей», будь то Gulagu.nеt, Bellingcat или проф-
непригодный Христо Грозев. В рамках отработки антироссийских те-
зисов они готовы гнать любую чушь, приправленную кричащим заго-

https://t.me/rybar/45938
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ловком.
И опусы про кровожадных вагнеровцев, которые из прихоти «зачи-

щают под ноль» пенсионеров и детей — наглядный пример, что се-
годня представляет из себя грантоедская «независимая расследова-
тельская журналистика».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В течении нескольких дней поступают сообщения о затоплении 

большой территории Севера Украины. Уж больно сомнительно то, что 
советская гидроинфраструктура не справляется с таким явлением.

В преддверии наступления Киев сознательно накапливает воду по-
средством перекрытия шлюзов в Гидросооружениях по реке Днепр. 
Таким образом создается естественное препятствие, которое для лю-
бой,  даже современной армии, станет большим вызовом. Это обезо-
пасит север Киева и Украины в целом от возможности контрудара со 
стороны ВС РФ, позволяя освободить резервы для переброски их на 
вероятные направлении наступления ВСУ. 

Понятное дело, что как и всегда Зеленский не считается с теми, кто 
пострадает от наводнения. Да и бежать наркоману будет легче, когда 
наступ захлебнется, а люди будут заняты спасением своих жизней от 
уносящей их воды.

Логика Маркова
Польша и Венгрия ввели эмбарго на сельхозпродукцию из Украины. 
1. Причина - слишком большой поток сельхозпродукции из Украи-

ны из-за того, что население Украины сократилось в среднем более 
10 миллионов человек из-за миграции в Европу и Россию.

2. Сокращение морского экспорта перенесло потоки сельхозпро-
дукции на Польшу и Румынию и Венгрию.

3. Венгрия считает Украину враждебной страной из-за притеснения 
венгерского языка и венгерского меньшинства украинскими национа-
листами и неонацистами.

4. Польша не считает Украину дружественной страной. 
5. Польше нужно захватить Украину и чтобы Украина воевала про-

тив России.

ЯнZен | #ШВО
Идеально, лучше любого алкоголя и колёс снимает стрессовый криз 

и помогает спать... Ролевая игра. 
Не та, что из разряда БДСМ (хотя кто знает), а та что вроде «Подзе-

мелий и Драконов» и прочих НРИ. 
Кто не в курсе – я с 2011 практически нон-стоп ГМ таких игр, сна-

чала с друзьями, а потом с женой каждый день. Мой поход на фронт 
был самым долгим перерывом. 

Так вот. Я пробовал и прописанные колëса, и алкоголь, и более мяг-
кие лекарства. Но лучше всего помогло провести партию с женой пе-

https://t.me/The_Kyva/5237
https://t.me/logikamarkova/6023
https://t.me/rus_jansen/2249
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ред сном. 
Всем рекомендую, это вообще очень недооценëнный в клиниче-

ской психологии и в психиатрии инструмент. 
P. S. В дурке пока лежал после военного госпиталя тоже водил пятёр-

ке молодых ребят и девчëнке с разными диагнозами. Благодарили, 
говорили что чувствуют улучшения в своих состояниях. Сожалели что 
мне дали длинный отпуск из дурки домой.

Книга Носовича
Перечитывая новую Концепцию внешней политики РФ. В ней не упо-

минаются не только страны Прибалтики - в ней не упоминается ещё 
и территориальная целостность Молдавии и мирное урегулирование 
приднестровского конфликта. Это ещё не признание Приднестровья, 
но уже серьезный сигнал Кишинёву. Выкрутасы Майи Санду с дрей-
фом в сторону НАТО и транзитом оружия на Украину без последствий 
для Молдавии не останутся

Donald Trump Jr
I know Ukraine is the new religion of the left but it’s not our problem 

and we shouldn’t bankrupt our country and deplete our military to aid one 
of the most corrupt nations in the world.

https://t.me/nosovichchannel/2099
https://t.me/TrumpJr/9726
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ЖИВОВ Z
Трамп прекрасен.

Политджойстик/Politjoystic
Примитивные они всё же ребята. Вроде доходчиво объясняет, что 

это всё не США и не граница с США, но так ... не хочу это слово употре-
блять. Трамп - младший раскрасил картинку.

Клуб рассерженных патриотов
Манифест клуба рассерженных патриотов
Мы – рассерженные патриоты. Мы любим Россию. Наша страна ве-

дет серьезную войну, но эта война ведется бездарно.
Возможность быстрой и бескровной победы над ставшим орудием 

НАТО украинским государством была упущена еще в 2014-м подписа-
нием предательских Минских соглашений. Начатая в 2022 году воен-
ная операция могла идти по совсем иному сценарию, но бездарная 
организация на стратегическом, оперативном и тактическом уровне 
привела нашу страну к войне на истощение.

Поражение в войне приведет Россию к катастрофическим послед-
ствиям. США и страны НАТО не скрывают своих намерений расчленить 
РФ и привести русский народ к покорности новому игу, пришедшему, 
на сей раз, с Запада.

Страна в её нынешнем состоянии не может нанести противнику то 
сокрушительное поражение, которое вынудит противника признать 
приемлемые для нас условия мира. Однако, военно-политическое ру-
ководство России не осознает всей серьезности ситуации.

Ни военная, ни промышленная мобилизация не проведена в тре-
буемых масштабах. Военными действиями продолжают руководить 
люди, по своим способностям не достойные носить даже погоны сер-
жантов. Все очень похоже на Русско-Японскую или Первую мировую 
войну. Что дальше?

Гражданское общество и рассерженные патриоты как его часть при-
няло на себя многие функции российского государства. Прежде всего, 
мы говорим о непосредственном снабжении и переоснащении сра-
жающихся подразделений русской армии. Мы будем продолжать де-
лать это в любой ситуации. Мы имеем опыт решения и других задач.

Мы понимаем, что сейчас не время для продолжения противосто-
яния красных и белых столетней давности. Всерьез вести такие споры 
во время опаснейшей войны могут либо глупцы, либо агенты против-
ника. 

Во власти и крупном бизнесе продолжают оставаться те, кто пере-
местил свои капиталы и свою лояльность на Запад. Они готовы к са-
ботажу, а также к прямому сговору с врагом и, следовательно, преда-
тельству. Мы не исключаем подготовки ими прозападного переворо-
та, капитуляции и, следовательно, расчленения России. 

https://t.me/zhivoff/8866
https://t.me/politjoystic/31905
https://t.me/KRPRus/2


ОГЛАВЛЕНИЕ 1089СЕМНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Этому сценарию мы будем противостоять всеми имеющимися сред-
ствами.

Мы готовы к взаимодействию со всеми здоровыми силами обще-
ства, со всеми, кто не желает России поражения.

Всё для фронта, всё для Победы, слава России!

Хроники заката цивилизации
Хочется спросить, кто писал Стрелкову эту чушь?
«Военными действиями продолжают руководить люди, по своим 

способностям не достойные носить даже погоны сержантов. Все очень 
похоже на Русско-Японскую или Первую мировую войну.»

Да нам бы сейчас не помешали генералы уровня хотя бы русско-я-
понской войны, когда Россия не проиграла ни одного сражения. Не го-
воря уже о Первой Мировой, когда русской армией было проведено 
множество блестящих победных операций.

У людей в мозгах сплошной совок.

РГМЗ
Мне импонировал Стрелков, особенно его хлёсткие и меткие вы-

сказывания локального характера, посвящённые вычленению и реше-
нию реальных проблем. 

Однако его КРП - «Клуб рассерженных патриотов» - колхоз, причём 
«от и до». Начиная от убогих локаций съёмок, а также странных гостей 
и заканчивая слишком громкими заявлениями на пару с отсутствую-
щей полезностью сей организации. 

*Я понимаю, что его, вроде как, не пустили на фронт во время пер-
вой командировки. Я понимаю, что у него, как и у многих других ак-
торов, начали сдавать нервы. Я понимаю, что взаимная неприязнь с 
главой «Вагнера» не дала ему возможность проявить себя на фронте 
в составе самого боеспособного подразделения наших ВС. 

В то же время наблюдать за тем, как довольно яркий представитель 
патриотического сообщества скатывается в старческий базар и дешё-
вые разглагольствования, крайне неприятно. 

Ты либо делаешь, либо пиздишь. Нет, правда, классный мужик, но 
пиздабольство, граничащее с нарциссизмом и полоумием немножко 
подзаебало. 

*манифест Стрелкова - Гиркина - откровенный цирк, уж извините.

ЯнZен | #ШВО
О сколько нам открытий чудных... 
Не умаляя заслуги Стрелкова как полевого командира малых ди-

версионных/партизанских отрядов. 
О его характере, патологической неспособности к командной рабо-

те «на равных», низком чувстве стиля и нулевых талантах политика хо-
дят ЛЕГЕНДЫ. 

https://t.me/aeternahistoria/1174
https://t.me/russiainmymind/393
https://t.me/rus_jansen/2250
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Кумиры это плохо, они легко падают в пропасть. 
КРП стал ровно тем, чем ТОЛЬКО и мог стать.

Объясняет Readovka
Запад проводит крупные учения одновременно в нескольких реги-

онах — Швеция и Япония готовятся к войне
Времена всеобщего спокойствия и благоденствия окончательно 

ушли в прошлое — наша планета сегодня скорее напоминает огром-
ную пороховую бочку. Один за другим вспыхивают новые конфликты 
и опять начинают кровоточить старые геополитические раны, а враги 
России всё активнее собираются в кулак, направленный против нашей 
страны. Военные манёвры в таких условиях проводятся всё чаще, а 
сами мероприятия становятся всё масштабнее — так, например, Шве-
ция проведёт у себя крупнейшие за последнюю четверть века учения 
«Аврора-23».

В манёврах, помимо, собственно, вооружённых сил самой Швеции, 
примут участие 14 стран-членов НАТО, включая Великобританию, Гер-
манию, Францию, недавно вступившую в альянс Финляндию. Ко все-
му прочему, заявлено участие и украинских военных. Всего, согласно 
имеющейся информации, к мероприятию планируется привлечь 26 
тысяч военнослужащих, задействованы будут все рода войск, вклю-
чая ВВС и морские соединения. Основные операции пройдут в при-
граничных районах южной и северной части страны, а также на остро-
ве Готланд — целью «Авроры-23» официально обозначена «отработ-
ка противодействия вооруженному нападению на Швецию». Оконча-
ние учений ожидается 11 мая.

Неспокойно и в азиатском регионе — в ответ на пуск КНДР межкон-
тинентальной ракеты «Хвасон-18» США, Южная Корея и Япония начи-
нают отработку действий по противоракетной обороне. Следует от-
метить, что три страны в ходе первого за последние четыре года со-
вещания по вопросам безопасности договорились проводить подоб-
ные учения на регулярной основе. На данный момент в акваторию 
уже прибыли три эсминца, оснащённые корабельной противоракет-
ной системой Aegis.

НАТО и их союзники вовсю играют мускулами, стремясь создать на-
пряжение сразу в нескольких точках земного шара. Мир окончатель-
но переходит в эпоху турбулентности. Лучшее, что мы можем сегодня 
сделать — это как следует подготовиться к грядущим временам.

Vоенкор Котенок Z
Мир - у точки бифуркации. Сейчас определяется его будущее. Если 

даже гегемония США не рухнет, то Индия и Китай все равно создадут 
свои империи. России необходимо найти свое место в турбулентном 
историческом процессе. Это нельзя сделать без упрочнения государ-
ственности. СВО все четко показала.

Государство можно построить только в виде храма или рынка. Рус-
ская традиция всегда опиралась на мысль о воздвижении государ-

https://t.me/readovkaru/3059
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ства-храма или государства-монастыря. Она берет свое начало в Пра-
вославии. В православном храме всегда есть святыня, к которой нель-
зя прикасаться грязными руками. В храме наличествуют воинская эти-
ка с эстетикой (вспомните облачение священников, например). В го-
сударстве-храме на первые места выходят пастыри и воины. 

Государства-рынки - это пародии на государства-храмы. Рыночная 
«святыня» - товар. Но им может владеть всякий, будь он - душегуб, 
мошенник или иуда. В государстве-рынке не нужны честь, доблесть и 
молитва, здесь постоянно звучит ода обману: «Демократи-я-я-я! Вы-
бирай-ай-ай!». Разницы между депутатом и пастой «Колгейт» здесь 
не обнаружишь. А еще «базарохрамы» на уровне государств долго не 
живут, соседи расправляются с ними быстро.

У России нет иного пути, кроме возрождения государства-храма. В 
противном случае нас сомнут,  даже не англо-американцы, а добро-
душные индийцы и приторно вежливые китайцы. 

Россия должна стать Храмом, чтобы просто выжить. Чтобы под рус-
скими небесами до конца веков гремело: «Христос Воскресе! Воисти-
ну Воскресе!».

Царьград ТВ
Россия побеждает Запад в глобальном конфликте, вызванном вой-

ной на Украине, написали сразу два американских СМИ с противопо-
ложными взглядами. Выгоду от грядущего поражения Запада получат 
не только русские, но и большинство стран мира, страдающих от за-
падного гегемонизма и хищничества, добавили китайцы.

Логика Маркова
Мир впечатлен 3хдневным визитом министра обороны Китая в Рос-

сию.  Главное. Китай хочет взять у России максимально опыт современ-
ной войны с прокси армией США, которой является ВСУ. Китай знает, 
что ему, Китаю, впереди точно придётся тоже пройти через это - вой-
на с прокси армией США. 

Поэтому для Китая бесценный опыт
1. Боев за Бахмут.
2. Провала начала СВО. 
3. Провала в Харьковской и Херсоской. 
4. Интенсивное использование БПЛА. 
5. Роль Хаймерсов и М777. 
6. Роль американских советников и Пентагона.
Не удивлюсь, если министр обороны тайно поедет в Бахмут и штаб 

в Ростове на Дону.

Друид
Визит нового министра обороны Китая Ли Шанфу в Москву прохо-

дит в более чем позитивных тонах. Он даёт всё больше оснований по-
лагать, что Пекин заинтересован в серьёзной геополитической под-

https://t.me/tsargradtv/41023
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держке Москвы, прежде всего для того, чтобы заручиться аналогич-
ной поддержкой.

Речь не идёт о том, что Китай будет поставлять России вооружение, 
что признали даже украинские политики. Речь идёт о гораздо более 
сложном процессе. Стороны будут синхронизировать свою геополи-
тику по ключевым вопросам. Среди них не только Украина и отноше-
ние к коллективному Западу, но и Тайвань, Средняя Азия и другие на-
правления.

Фактически, даётся понять, что расширение НАТО за счёт Финлян-
дии и, в перспективе, Швеции, а также аналогичные чаяния у Украины 
и Молдавии должны получить адекватный ответ. При необходимости 
Китай и Россия договорятся и создадут аналогичную структуру в рам-
ках ШОС или другой организации. 

Всем республикам Средней Азии просто некуда будет деваться и 
ничего не останется для того, чтобы быть против вступления в эту ор-
ганизацию. Однако пока так вопрос на повестке не стоит, но, очевид-
но, что США и вся Европа получила мощный сигнал о том, что ситуа-
ция в зоне СВО может привести к нечто более серьёзному. Нужно хо-
рошенько подумать в следующий раз о том, какие объёмы помощи 
предоставлять Украине. Понятно, что Польша и балтийские страны ду-
мать уже разучились, но это не касается Франции, Германии, Италии, 
Британии и, конечно же, США.

МИГ России
А вот и серьезные преимущества дружбы с Китаем: Бангладеш за-

платит России за строительство АЭС в юанях, а не в долларах. Речь идет 
о сумме в $12,65 млрд, причем строительство финансируется за счет 
российского кредита. Москва хотела бы получить оплату в рублях, но 
это объективно сложно и опасно с точки зрения вторичных санкций. 

Очень хороший прецедент, учитывая размер сделки. Остальные 
страны теперь будут более смело взаимодействовать по такой схеме, 
и тут ситуация просто win-win, так как Китай получает расширение вли-
яния юаня, страны получают от России товары/услуги, а Россия полу-
чает деньги с минимальными курсовыми рисками.

Readovka
США передают замороженные активы России на восстановление 

Украины — генпрокурор страны Меррик Гарленд сообщил о попытке 
легитимизировать воровство средств РФ

Генпрокурор США, он же министр юстиции, Меррик Гарленд заявил 
о том, что американская администрация пользуется законом, недавно 
принятым Конгрессом, чтобы передавать изъятые российские активы 
на восстановление Украины. На пресс-конференции, где в очередной 
раз обсуждалась помощь незалежной, первый заместитель Гарленда 
Лиза Монако подтвердила, что США «активизируют усилия» по замо-
раживанию и изъятию российских активов. 

Помимо незаконного присвоения российских денежных средств 

https://t.me/mig41/25762
https://t.me/readovkanews/57041
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Монако также говорила о том, что прокуроры США работают со свои-
ми зарубежными партнерами над расследованием якобы совершен-
ных РФ военных преступлений. Таким образом, Вашингтон задейству-
ет в противостоянии с Москвой все больше своих ресурсов — кстати, 
предложения по присвоению российских активов уже не раз были от-
вергнуты Западом из-за своей нелегитимности и фактической невоз-
можности обнаружения российских средств, но в Белом доме все ни-
как не уймутся.

Раньше всех. Ну почти.
Депутат Госдумы Анатолий Вассерман подготовил законопроект, 

согласно которому граждане, хранящие наличные в рублях и валюте 
в сумме свыше 1 миллиона рублей, должны сообщить об этом нало-
говикам, а также объяснить происхождение средств, пишет «Интер-
факс».

В противном случае предусмотрена конфискация и штраф, в два 
раза превышающий сумму хранимых таким образом денег.

ПУЛ Telegram
Источники ПУЛа в Госдуме скептически относятся к возможности 

принятия законопроекта Вассермана. По их мнению, после электрон-
ных повесток злить общество попытками «залезть к гражданам в кар-
ман» - не рискнут даже самые активные народные избранники. Для 
большинства очевидно, что ещё длительное время общество будет 
каждую инициативу из Госдумы принимать как «закручивание гаек».

В России личные сбережения всегда были «подушкой стабильно-
сти» между властью и народом. Во времена, когда доход граждан офи-
циально падает, и многие ищут подработки без трудовых договоров, 
финансовая заначка служит фактором спокойствия народа к власти. 
Тем более, когда граждане просто откладывают много лет малую часть 
зарплаты и копят, доказать происхождение суммы крайне проблема-
тично. Инициатива Вассермана - ещё одна ступень от негатива, к не-
нависти власти.

BRIEF
Депутат ГД Вассерман: если мой законопроект о запрете россия-

нам хранить дома незадекларированную наличность в размере бо-
лее 1 млн рублей будет принят, то силовики начнут выявлять наруши-
телей двумя способами: во время обысков у подозреваемых в других 
преступлениях - или в ходе проверки поступивших от неравнодушных 
граждан доносов.

«Например, если к вам пришли с обыском по другому поводу и об-
наружили большую сумму наличных, о которой ФНС уведомлена не 
была, то ответить потом придется и за них», — отметил политик. На 
уточняющий вопрос: «А если с обыском по другому делу правоохрани-
тели вдруг к кому-то не пришли?» депутат заметил, что «стуком земля 
полнится, а правоохранительные органы обязаны проверять все по-

https://t.me/bbbreaking/153107
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ступившие к ним сигналы»

Раньше всех. Ну почти.
Член конституционного комитета Совфеда Александр Башкин зая-

вил, что, по его мнению, депутат Госдумы Анатолий Вассерман пошу-
тил, когда говорил об инициативе декларировать сумму наличных бо-
лее 1 миллиона рублей на руках, это предложение нежизнеспособно 
и «не основано на современных экономических законах».

Шулика
Это клиника совсем. И принято не будет. У тех законов, которые идут 

на принятие, авторы другие. Точно не Вассерман.

Fuck you That’s Why
Кстати, борьба с наличными-  это чисто американская и глобалист-

ская фишка. Мне вот интересно - почему русские депутаты так рабски 
следуют самой гнусной глобалистской повесточке?  И не только в деле 
наличности, но и много чего другого. Не проверить ли их на иностран-
ное финансирование? 

Чёрный Прапор
Убежден, что и СВО сама по себе – это лишь начало процесса. В жи-

вой воде освобождения от гнусностей трансгуманизма и постмодер-
низма, потребительства и конформизма, коррупции и безразличия ну-
ждается не только Украина, но и Россия, а отчасти – и Беларусь. По-
сле победы (а она предопределена Небом!) – на фронтах СВО Третье-
му Риму предстоит не менее, а скорее всего куда более сложный этап 
внутреннего очищения от плесени и болезней тридцатилетия, прожи-
того в условиях полуколониальной зависимости от Запада. Без помо-
щи Неба и тут не обойтись. Но заранее предсказать, как это будет, ка-
кие еще скорби и невзгоды попустит Господь своему горячо любимо-
му народу-богоносцу, едва ли кто возьмется.

Александр Нотин, историк, общественный деятель

Раньше всех. Ну почти.
Тестовая рассылка повесток через портал «Госуслуг» начнется уже 

во время весеннего призыва
«Мы начнем в тестовом режиме проводить оповещение граждан о 

явке в военные комиссариаты через портал «Госуслуги», через смс-со-
общения и в телефонном режиме. Что касается всего остального, дей-
ствующее законодательство не изменилось, порядок направления 
граждан на военную службы остался тот же самый», заявил военный 
комиссар Москвы Максим Локтев.

ЖИВОВ Z
Не ожидали

https://t.me/bbbreaking/153124
https://t.me/kshulika/67407
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Американцы не ожидали, что русские осмелятся решать украинский 
вопрос военным путём.

Американцы не ожидали, что русские не смогут быстро решить укра-
инский вопрос военным путём.

Американцы не ожидали, что смогут открыто поддерживать Украи-
ну без последствий.

И совсем не ожидали, что мы посмеем включить освобождённые 
территории в состав России.

И даже не могли помыслить, что Китай и Россия сблизятся до воен-
но-политического Союза.

В России давно не ожидали крупной полномасштабной войны без 
союзников.

В России не ожидали и даже думать не хотели, что эту войну при-
дётся вести с Украиной и блоком НАТО.

В России не ожидали, что придётся столкнуться с современным аме-
риканским военным оружием и тактикой.

В России никто не ожидал, что Украина будет способна оказать со-
противление «ядерной державе, и второй армии мира».

Министерство обороны не ожидало, что ему придётся всерьёз обо-
ронять Россию.

Никто не ожидал, что ядерная дубина не страшная, а без неё вооб-
ще не ясно, что делать.

Народ не ожидал, что его втянут в военную кампанию, где тезис 
«можем повторить» станет необходимостью, а не модной наклейкой 
на машине.

Донбасс уже давно перестал надеяться, что станет частью России, 
а Одесса и Николаев надеялись, но опять вылетели из уравнения, но 
никто не ожидал, что за это придётся заплатить такую большую цену.

Никто из нас не ожидал, что будет жить не в эпоху чествования Ве-
ликой истории, а в эпоху ее совершения. 

И все же, все это случилось.

РИА Новости
Россия заинтересована в том, чтобы конфликт на Украине завер-

шился как можно скорее, заявил Лавров

Анатолий Шарий
Так ушли завтра - и конфликт закончен.

Что-то знаю / Павел Данилин
Самое главное - идти вперед, невзирая ни на что.
Пусть смеются, злословят, поливают грязью, плюют вслед. Зная, что 

ты прав - идти гораздо легче, тем более, если идешь в правильную 
чторону и к верной цели.

А что может быть более верного и правильного, чем величие веч-

https://t.me/rian_ru/200076
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ной и святой России?
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Украинское наступление,
• Визит Путина в зону СВО,
• Рассерженные патриоты спорят про свой манифест,
• Уголовное наказание за критику чиновников,
• Реакция Пригожина на признания его бойцов,
• Яркая международная аналитика

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«В украинских школах будут преподавать историю по новым учеб-

никам, написанным заново совместно с польскими историками. Ра-
бота над написанием уже активно ведется. Так же планируется вве-
дение обязательного обучения польского языка», - заявил новый Ми-
нистр образования Украины Лисовой. 

В продолжении темы слияния Украины и Польши. 
И уже никто из ярых националистов не вспоминает о «независи-

мости и самостоятельности», все покорно принимают окончательное 
уничтожение Украины как государства командой Зеленского.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Получается, что сегодня хохлы умирают и превращаются в удобре-

ние, чтоб плодородней земля была у поляка ?!!!! 
Гениально у Зеленского и Дуды получилось !!! 
Зеленский заработал, а поляки получили украинскую землю, кото-

рую заранее обогатили своими телами, как удобрением, украинцы !!! 
Зеленский - Дуде: «Удобрение - бонус и мой подарок ! Чтоб урожаи 

были у польского пана лучше» !!!! 
Мертвому украинцу в Польше всегда будут говорить, улыбаясь, «спа-

сибо» , уплетая хлеб, выращенный на когда-то украинской земле !!! 
Ой как прав был Богдан Хмельницкий !!!

Сладков +
ПО УЧЕНИЯМ ТИХООКЕАНСКОГО ФЛОТА: «У НАС ВОЙНА ИДЁТ НА 

ЮГЕ, А ВЫ ВОСТОК ТРЕНИРУЕТЕ!»
Так некоторые думают? И тогда они категорически неправы! Такие 

учения, проводимые с учетом опасностей, нависающих над нашей Рос-
сией - это классно. 

А то наше Минобороны уже начали сравнивать с Украинскими воо-
руженными силами, которым на весь фронт СВО сил не хватает. Куда 
им до наших масштабов. 

А у нас, ребята, и Северный морской путь, и Камчатка, и Калинин-
град, и тд и тп. Это вам не Франция - Макрон в Париже газовыделение 
произвел - по всей стране морщатся, территория-то французская - пе-

https://t.me/The_Kyva/5241
https://t.me/The_Kyva/5242
https://t.me/Sladkov_plus/7531


ОГЛАВЛЕНИЕ 1098ВОСЕМНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

реплюнуть можно. 
Все гламурные мероприятия и показухи - прекратить, а вот боевую 

учебу поднять в ранг священной задачи. Учения сегодня очень нужны, 
умные, актуальные и тд. 

И показывать их, освещать - важнейшее дело. 
Пусть в Европе, в Америке, в Азии (Южная Корея и Япония) видят, 

кто их, в случае чего, раскатывать будет! Они ооооох как внимательно 
следят. Правильно, бойтесь супостаты.

Старше Эдды
ДНР заживет спокойно уже в ближайшие месяцы
ВС РФ продвигаются на Авдеевском направлении. Оно стратегиче-

ски важно для безопасности всего Донецка и ближайших территорий.
Российская авиация поднимается в небо чаще, артиллерия сносит 

всё больше украинских укреплений. ВСУ теряют солдат и технику при 
попытке контрнаступления.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Судя по всему в районе Артемовска намечается/срывается что-то 

серьезное.
Сегодня вечером и ночью в районе города, а также в ближнем тылу 

ВСУ (Славянск, Краматорск, Константиновка) было применено более 
10 планирующих бомб. 

В Артемовске, например, в т.ч. пытались уничтожить переправу, по 
которой противник снабжает гарнизон.

Vоенкор Котенок Z
Российскому командованию необходимо сохранять максимальную 

концентрацию в преддверие масштабной украинской атаки. На мой 
взгляд, Запад однозначно использовал историю с утечкой документов 
Пентагона для того, чтобы отменить или перенести анонсированное 
контрнаступление украинской армии. А арест «крота» по имени Джек 
Тейшейра стал формальным основанием для этого переноса — типа, 
«ничего не поделаешь, наши планы раскрыты».

Совокупный ряд факторов говорит о том, что все это время НАТО 
ведет сложную дезинформационную игру с нашими военными. По-
стоянное «сканирование» пространства» вызывает усталость даже у 
самых стойких, и реакция притупляется. Когда в Киеве и Брюсселе по-
стоянно говорят о «скором наступлении» и называют разные сроки, 
глаз тех, кому адресованы эти слова, невольно «замыливается».

Vладислав Угольный
Тем временем американские сливы становятся всё более и более 

любопытными. Вот, например, состояние Сватовского фронта. Судя по 
опубликованным — это может быть дезинформация — данным у на-
ших там численное превосходство в более чем пять раз.

https://t.me/vysokygovorit/11341
https://t.me/yurasumy/8338
https://t.me/voenkorKotenok/46877
https://t.me/zola_of_renovation/4815
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В принципе, то, что хохол использовал свои войска со Сватовско-
го направления в Артемовске — не секрет. Туда поехала 67 бригада, 
часть 92, часть 80, много всего поехало, в общем. Я писал (о том, что 
ЗВО и ЦВО не справляются с задачей сдерживания хохла — если бы не 
эти резервы, то Артемовск был бы уже полностью под нашим контро-
лем, если что.

Но я не подозревал, что там всё НАСТОЛЬКО плохо. Если американ-
ский слив окажется хотя бы на 50% правдивым, то это кладбище для 
хохлов.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Да нет Владислав, брешут как дышат эти «сливы». Я практически 

уверен что «слив» был произведён намеренно с целью дезинформа-
ции. И сделано всё по классике - чтобы поверили там 70% правдивой 
информации. Но в действительности маловажной и касается всяких 
там слежек за правительствами других стран, экономический блок и 
тд. 

Остальная же часть так называемого «слива», а это по классике 
остальные 30% и относящаяся к военным действиям на украине и ка-
сающаяся состояния ВСУ намерено подается неправдивая. Короче, как 
говорится не ждём, а готовимся. Контрнаступление будет ))))

Сергей Миронов
Куда придут, там и останутся: контрнаступление ВСУ станет смерт-

ным приговором для тысяч украинских солдат! 
Военные планы киевского режима продиктованы логикой полити-

ческого и физического выживания необандеровской клики, которая 
пытается удержаться у власти, отправляя на верную гибель все боль-
шее число украинцев.

Где и когда начнется разрекламированное наступление – при лю-
бом развитии событий сокрушительное поражение укрофашистов не-
избежно. Зеленскому и его шайке это хорошо известно. Но другого 
выхода у них нет. Им остается только петушиться в видеороликах и го-
товиться к авантюре, в которой неминуемо погибнут или станут кале-
ками тысячи украинцев, которым эта команда, идя к власти, обещала 
мир и процветание.

Сладков+ 
ВЛАДИМИР ЗЕЛЕНСКИЙ В АВДЕЕВКЕ? 
Плохая примета для ВСУ. Сдадут они город, как пить дать сдадут. А 

это важно, мы отодвинем украинскую артиллерию от многострадаль-
ного Донецка.

Обыкновенный царизм
Путин посетил ЛНР и Херсонскую область — впервые с момента их 

вхождения в состав России. Это вторая его поездка в зону СВО после 

https://t.me/notes_veterans/9004
https://t.me/mironovonline/7203
https://t.me/Sladkov_plus/7537
https://t.me/ordinaryczarizm/1670


ОГЛАВЛЕНИЕ 1100ВОСЕМНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Мариуполя. 
Визит президента заранее не анонсировался. Он побывал в штабах 

«Днепр» и «Восток», заслушал доклады генералов, в том числе Теплин-
ского, поздравил военных с Пасхой и подарил им копию иконы Спаса 
Нерукотворного. Оригинал этой иконы принадлежал «одному из наи-
более успешных министров обороны Российской Империи», заметил 
Путин. Вероятно, речь идет о графе Дмитрии Милютине. UPD: Песков 
уточнил, что икона принадлежала военному министру РИ Петру Ван-
новскому. 

Рядом с Путиным не было ни Шойгу, ни Герасимова.
Традиционно ждем верховного главнокомандующего в Донецке. А 

еще лучше в Бахмуте. И иконы — это хорошо. Но от новых беспилот-
ников и антидронных ружей наши бойцы точно бы не отказались.

AGDchan
Сегодня наш Верховный главнокомандующий, посещая войска в 

освобождённой части Новороссии, чётко дал понять: Россия снова бу-
дет Империей. Символическое вручение Владимиром Путиным рус-
ским воинам копии образа Спаса Нерукотворного, оригинал которо-
го принадлежал военному министру Российской Империи графу Дми-
трию Милютину, невозможно переоценить.

При графе Милютине наша страна добилась величайших военных 
успехов. Победив и в затянувшейся Кавказской войне, и в Русско-турец-
кой кампании 1877-1878 годов, освободившей от османского ига мно-
гие православные народы. Кроме того, именно граф Милютин осуще-
ствил эффективную военную реформу, заключавшуюся в переходе от 
рекрутских наборов к всеобщей воинской повинности. А также техно-
логическом перевооружении новейшим нарезным оружием. То есть, 
по сути, создал эффективную мобилизационную армию современно-
го типа.

Но вместе с этим Дмитрий Милютин был глубоко верующим чело-
веком. Прекрасно понимавшим, что без Бога русские победы невоз-
можны. Граф молился Ему у образа Спаса Нерукотворного, который 
теперь освящает ратный труд наших бойцов в Новороссии.

Так победим. Христос Воскресе!

Zаписки мичмана Птичкина
Предложение реликвии, принадлежавшей главе русского военного 

ведомства, именно Теплинскому, — выглядит очень, очень, очень ин-
тересно.

Холмогоров
Я не знаю, есть ли знак в том, что Путин подарил икону военного 

министра Теплинскому.
А вот точно вижу масштабный идеологический знак в том, что по-

хоже время «бабок с красным флагом» подходит к концу и приходит 

https://t.me/Agdchan/9888
https://t.me/rusfleet/7809
https://t.me/holmogortalks/28469
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пора обращения к ценностям Российской Империи и пониманию Рос-
сии как продолжения Империи.

И это не может не радовать.

Логика Маркова
Путин в Херсонской области и в ЛНР сегодня принял доклады о го-

товности групп войск Днепр и Восток. Готовности к чему? Готовности  
к разгрому ВСУ и освобождению оккупированных киевским марионе-
точным режимом настоящих и будущих российских территорий. Рано 
утром пока вы спали.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Два малюсеньких замечания (я-же «токсичный», не могу без это-

го): 1) Пасха наступила 16 апреля, а Владимиру Владимировичу еще и 
18-го об этом не сообщили (хотя он вроде как собирался присутство-
вать на праздничной службе в Храме Христа Спасителя); 2) «Мини-
стров обороны» в Российской Империи никогда не было в природе. 
Ни «успешных», ни «безуспешных», ни просто никаких. Были ВОЕН-
НЫЕ МИНИСТРЫ. Но я понимаю Владимира Владимировича - его ми-
нистры сплошняком НЕвоенные (ни Иванова, ни Сердюкова, ни Шой-
гу «военными» не называть - язык не поворачивается). А вот умеет ли 
нынешний министр хотя-бы «оборонять» - скоро узнаем. Пока полу-
чается «не очень».

Анатолий Шарий
Дмитрий Песков — о поездке Путина в новые регионы:
«Поездка состоялась вчера»
Какие же ИДИОТЫ. Сидит 500 человек пресс-службы, но настолько 

тупые, что не замечают слов «Пасха БУДЕТ».
А Песков в соболиной шубе в поместье своем так оторвался, что 

тупо не замечает, что уже все заметили

Логика Маркова
Когда Путин посетил штабы военных группировок в Херсонской об-

ласти и в ЛНР? 
1.заявлено, что 17 апреля. 
2. Многие считают, что 14 или 15 апреля, потому что было видео, 

где Путин говорит, что «будет скоро Пасха». Сейчас это видео удалено.
3. Если Путин был до Пасхи в Херсонской области и ЛНР, и никто на 

Западе об этом не узнал, это значит, у нас отлично работают спецслуж-
бы.

4. Если даже через 2 дня спецслужбы США не знают об этом визите, 
значит очень хорошо. 

5. И это не имеет для нас и для политики большого значения. 14 или 
15 или 17 апреля. Все равно. 

https://t.me/logikamarkova/6034
https://t.me/strelkovii/4570
https://t.me/ASupersharij/18144
https://t.me/logikamarkova/6035
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6. Путин молодец и это не зависит от даты.
7. Как представитель Путина сказал, так значит оно и есть. И так 

было. И так будет.

Рамзай
Очередной визит российского президента в зону боевых действий 

вызвал растерянность в рядах, как западных, так и многих отечествен-
ных наблюдателей. Ведь всего месяц назад Президент был на фронте 
и эта его поездка была максимально освещена в СМИ. И вот он снова 
на передовой. Более того, в этот раз Верховный Главнокомандующий 
прибыл без министра обороны и начальника Генерального штаба. Не-
понятно...

На самом деле, все очень логично. В ходе первой поездки на фронт 
им были заслушены  доклады командующих о ситуации на, вверен-
ных им участках, их решения по предстоящим боям. И, конечно, в ходе 
этих заслушиваний, были внесены дополнения, поправки. Уточнены 
задачи и были озвучены проблемы, которые требовали немедленных 
решений. Очевидно, что Президент дал соответствующие команды и 
теперь лично прибыл, чтобы на месте разобраться в ходе их выполне-
ния и, в преддверии весенних сражений, ещё раз услышать команду-
ющих, которым предстоит их вести.

Что, безусловно, знаково, так это то, что Путин встретился с коман-
дующим ВДВ генералом Теплинским и командующим направлением 
Росгвардии генералом Лапиным. Напомним, что совсем недавно оба 
этих генерала считались чуть ли не опальными. Вокруг обоих разви-
вались сложные служебные интриги, обоих уже считали «отработан-
ным» материалом и предрекали скорые отставки. И, вдруг, их штабы 
навещает Президент. Тем самым, с одной стороны, в преддверии ве-
сенних сражений, ставится окончательная точка во всех подковерных 
служебных и политических интригах вокруг генералов Теплинского и 
Лапина. Теперь идти против воли президента и продолжать внутрен-
ние разборки будет себе дороже! С другой, Владимир Путин вполне 
наглядно демонстрирует, кому принадлежит последнее слово в про-
цессе принятия кадровых решений такого уровня.

Ну, и, конечно, такой приезд Президента это вполне понятный сиг-
нал самим генералам, что от них ждут в предстоящих боях. Только По-
беду!

Рядовой Губарев #КРП
Сегодня весь день читал комментарии под репостами Манифеста 

КРП.  Были придирки к формулировкам, содержанию текста. Но всё 
же основную мысль на удалось донести. 

Участники Клуба – убежденные государственники, служащие своей 
Родине, по отношению к которой мы турбоохранители. Мы разделя-
ем понятия Родина и власть. Во власти же много рвачей, подонков и 
саботажников, настроенных по отношению к национальным интере-
сам враждебно. Мы же, в свою очередь, настроены к ним враждебно, 

https://t.me/ramzayiegokomanda/2346
https://t.me/pgubarev/630
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и даже революционно. И самое главное сегодня, что многие это поня-
ли. 

И действовать мы будем по ситуации. Если власть перестанет мо-
лить о переговорах, чтобы устроить очередной (после Минсков и Стам-
булов) договорнячок, мы её всецело поддержим. Если нет – всеми 
силами, средствами и всей нашей решительностью воспрепятствует 
предательству. Поймите, русские люди, если конфликт заморозится 
ещё на 5-10 лет, то победить мы уже не сможем. Пятая колонна врага 
в российской власти (агентура, олигархи, национальные сепаратисты 
и этнические мафии) не даст реформировать политические и соци-
ально-экономические институты под военные нужды. Без революции 
(сверху она произойдет или снизу) мы не победим. И в этом смысле, 
КРП – потенциально революционная сила. 

Из позитивной критики, прозвучавшей в наш адрес, отмечу самое 
главное, по моему мнению. Суть критики в том, что гражданское об-
щество России требует прекратить поливать друг друга грязью. И это 
требование справедливое. Мы ведем тяжелую войну, каждый день 
гибнут наши товарищи, и поэтому должны быть сдержаннее. Это ка-
сается не только рассерженных патриотов, но и охранителей, и При-
гожина, и других. Давайте будем сдержаннее, хотя бы до тех пор пока 
лодка ровно плывёт, а то мало ли что...

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Касательно текста,  написанного Павлом Губаревым (напомню - он 

председатель КРП, то есть «первый среди равных»): публикация явля-
ется выражением ЕГО (подчеркиваю) личного мнения. Она никак не 
согласовывалась на общем собрании или в нашем чате. Официальной 
позицией КРП она не является (в отличие от Манифеста КРП). Как по 
мне, то утверждения о возможности «революции снизу» - это иллю-
зия. Практически любая революция начинается с «верхушечного пере-
ворота». Никто из членов КРП в «верхушку» не входит, связями в ней 
не обладает и потому никакого (даже теоретически) участия в старте 
предстоящей (уже почти точно) Смуты не примет. В планах КРП «под-
готовка революции» не стоит «от слова вообще».

ЖИВОВ Z
С интересом наблюдаю за деятельностью «рассерженных патрио-

тов» Стрелкова. Нисколько не осуждаю попытку политизировать пре-
тензии к качеству государственного и военного управления страной, 
но честно не очень понимаю, для чего создавать «расстрельный субъ-
ект». 

По своему скоромному опыту в политике длинной в 20 лет я по-
нял главное, все мы «маленький хоббит в огромном-огромном мире» 
больших людей, денег и возможностей. Раздавить такого хоббита как 
букашку в России проще, чем снять качественный ролик про СВО. 

Зачем прикреплять к себе крупную мишень в условиях, когда слу-
чайная смерть от вражеской пули может настигнуть кого угодно и где 

https://t.me/strelkovii/4566
https://t.me/zhivoff/8882
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угодно? С большим уважением отношусь к публичной позиции Стрел-
кова, но считаю, что любые публичные политические объединения 
сейчас неконструктивны. 

Если долго смотреться в бездну, она обязательно начнёт смотреть 
на тебя. Мне гораздо ближе тот подход, который исповедуем мы, и 
ещё десятки команд по всей стране: объединение людей на почве кон-
структивной помощи армии, разработка, внедрение, поставка в вой-
ска всего, что не может государство. 

Никаких организованных претензий к государству, только посиль-
ная помощь его институтам. Вы скажите, а как же борьба за правду, 
против коррупции и саботажников? Я отвечу: это не наше дело. В Рос-
сии такими вещами можно заниматься без риска для жизни только за 
деньги и по распоряжению президента. 

Если кто-то начинает больно кусать систему без разрешения, систе-
ма распылит его на миллиард атомов (я знаю, о чем говорю). А в чем 
наша задача? Наша реальная историческая задача? Пасть в неравном 
бою с несправедливостью? Или позволить тысячам мужчин и женщин 
реализоваться в конструктивных коллективах на благо страны? 

Для меня совершенно очевидно, что все хорошие люди должны 
сберечь себя, принести пользу, показать свою эффективность, и обре-
сти уверенность в себе и своих силах. Россия не вчера началась, и не 
завтра закончится, а во время смены управленческого поколения, ко-
му-то придётся подхватить знамя.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сообщаю уважаемому господину Живову (и прошу ему передать - у 

кого возможность есть такая), что он кругом прав, кроме одного: РОС-
СИЯ МОЖЕТ ЗАКОНЧИТЬСЯ ЗАВТРА. К этому все и идёт. И если не гото-
виться к моменту, когда «ситуация зависнет над пропастью» - то «мир 
Мародёра» станет жирной точкой в существовании не только отдель-
ных индивидов, но и страны, и значительной части ее коренного насе-
ления. Попытка-же,  «не вступая в конфликты с властью», отодвинуть 
надвигающуюся катастрофу поставками (в нетоварных количествах ,к 
тому-же, поскольку на товарные у волонтеров денег никогда не хва-
тит) «мавиков», масксетей и тепловизоров  - суть занятие полезное, 
но итоговый успешный результат принесет при условии вхождения во 
власть организованной патриотической силы, прямо противоставля-
ющей себя смуте и развалу. Если господин Живов этого не понимает - 
то он (зачеркнуто, так как, уверен, версия несостоятельна) , а если по-
нимает, то чем он отличается от  «обычного россиянского политика»? 
- Пусть задумается над этим  вопросом.

ЖИВОВ Z
Игорь Иванович, вы же блестящий историк. Вам же знакомо «Ле-

нинградское дело». Русские патриоты-фронтовики попросили у тов. 
Сталина компартию РСФСР, и были уничтожены подчистую. Один Ко-
сыгин чудом сохранился, и то потому что в казахском ауле работал. 

https://t.me/strelkovii/4568
https://t.me/zhivoff/8884
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Подожди они 8 лет, они были бы целы, и взяли управление страной в 
свои руки, мы бы до сих пор жили в Советском союзе. Но вместо это-
го, они как и подобает честным и прямолинейным русским офицерам, 
решили пойти ва-банк, и даже не понимая того, вместе с собой похо-
ронили все советское будущее. Неужели этого исторического урока 
недостаточно, чтобы сменить тактику?

Холмогоров
Блокировка «Википедии» в России не планируется — глава Мин-

цифры РФ Шадаев
Ну и дураки.

Сладков+
СВО. У МЕНЯ ВОЗНИК ДИКИЙ ВОПРОС. ОТВЕТА НЕТ. 
Почему мы не можем нанять европейского или азиатского су-

пер-специалиста, чтоб он приехал и наладил нам производство коп-
теров. Или тепловизоров. Пророков нет в стране родной, купите за 
рубежом. У нас любят гигантские проекты. Купите. Почему деньги на 
«миллионеров в трусах» (футболистов) у нас есть, а на сверх-оборон-
щиков нет. 

Вы мне скажете: «Саша, не неси чушь! У нас своих Кулибиных зава-
лись!». Так дайте бабок ИМ!!! Пусть не мучаются над производством 
изделий для фронта в гаражах, постройте завод-гигант!!! Создайте для 
них возможности! 

Внимание вопрос: почему это до сих пор не сделано?
P.S.
Да, и по традиции: кто виноват и что делать?

ЖИВОВ Z
«Унижающие достоинство чиновника высказывания», -оцените кра-

соту этой затянутой до соков гайки.
«Унижающие достоинство высказывания в отношении чиновников 

в интернете в связи с их служебной деятельностью подпадают под ста-
тью УК РФ об оскорблении представителя власти» — Верховный Суд 
РФ

Верховный суд только что запретил давать кому либо публичные 
оценочные суждения о работе и личных качествах государственных 
чиновников.

 Это весьма интересный феномен. Мало того, что ротация чиновни-
ков проходит без избирательного процесса, так их работу теперь ещё 
нельзя критиковать. Российская бюрократия в бронзе. Этюд.

Старовойтов о политике
Верховный Суд разъяснил, что критика чиновников может попадать 

под статью УК об оскорблении представителя власти, по-сути, согла-
совав ужесточение правоприменительной практики по этим статьям.

https://t.me/holmogortalks/28470
https://t.me/Sladkov_plus/7536
https://t.me/zhivoff/8883
https://t.me/sstarovoytov/594
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Вывод, который можно из этого сделать: российское общество ста-
ло особенно внимательно относиться к сказанному - 50 млн ежеднев-
ных пользователей Телеграма тому подтверждение, и власти этот мо-
мент вовремя отфиксировали.  Это значит, что информационная вой-
на воспринимается уже не только как полемический термин, но и как 
совокупность вполне реальных средств поражения, состоящих из по-
ражающих элементов в виде идей и средств доставки до цели в фор-
ме слов или образов.  

А сейчас, по всей видимости, исходя из задач национальной без-
опасности, происходит государственная монополизация интеллекту-
альных средств поражения, которые находятся в частных руках. Как, 
например, это произошло с холодным и огнестрельным оружием.

После зачистки поляны, право распространять смыслы будет ос-
тавлено только в надежных руках. Примеры: Белоруссия, Казахстан, 
Прибалтика, Украина, Китай, Иран... далее, видимо, везде.

Правый Григоров
О статье за фейки и дискредитацию армии
Вообще я противник лишних норм в праве. И по духу закона ника-

ких статей за фейки и дискредитацию армии быть не должно.
На мой взгляд достаточно статьи о госизмене. Ее надо активнее при-

менять. И состав понятнее.
А статья о фейках и дискредитации армии с одной стороны позво-

ляет правосудию во многих случаях избегать более тяжёлой статьи об 
измене, но с другой стороны там может быть и очень растянутый со-
став, который точно определить невозможно, а главным вопросом во-
обще становятся мотивы.

В общем с одной стороны это это более щадящее наказание преда-
телей, а с другой стороны растянутость норм, позволяющая широкие 
трактовки, угрозы в том числе и патриотам.

Это как и с иноагентами. Та же растянутость, а по существу самая 
мягкая санкция в отношении вражеской агентуры. А можно жёстче.

Но вы сами видите, что власть никаких репрессий не хочет, хотя кол-
лаборационисты и сторонники укронацизма и называют нашу власть 
фашистской и тоталитарной. А кругом такая мягкость и ни тени фашиз-
ма.

Димитриев
Часто обсуждаю с вами виртуальную реальность, в которой людям 

нравится пребывать. Их мир делится на два: в экране и в жизни. Но 
сейчас наступает момент, когда виртуальный иллюзорный мир пере-
ходит в наступление. Он законодательно запрещает вам реальность:

Вслед за закрытием информации о доходах госслужащих следую-
щая инициатива - «Унижающие достоинство высказывания в отноше-
нии чиновников в интернете в связи с их служебной деятельностью 
подпадают под статью УК РФ об оскорблении представителя власти — 

https://t.me/grigorov_prav/2520
https://t.me/russ_orientalist/14107
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Верховный суд РФ.» 
«Госдума одобрила лишение приобретенного гражданства за дис-

кредитацию ВС РФ.» - принято вопреки мнению Конституционного 
суда. 

Это все только сегодня, а раньше был закон о дискредитации участ-
ников СВО. Вчера предложено проверять банковские вклады больше 
миллиона рублей и активно обсуждается пересмотр итогов привати-
зации. 

И в дополнение электронные повестки, которые могут стать самым 
эффективным инструментом общественного контроля. Нажатие кноп-
ки - и оппозиционный блогер (или собственник привлекательной соот-
ветственности, или излишне говорливый волонтёр) едет освобождать 
Бахмут. 

Все это точно повторяет антиутопии прошлого века. Но тогда писа-
тели не предоставляли всех возможностей цифрового контроля.   Про-
шлая попытка введения - для борьбы с короновирусом - была менее 
убедительная. Ну чем грозил отказ от QR-кода? Ну не сходишь в ре-
сторан, заплатишь штраф, ну полежишь с температурой. 25 лет за дис-
кредитацию врачей не дадут.  

Сейчас все серьезнее - Россия в опасности! Не время для критики! 
Сомкнем ряды!

UPD: ну и в догонку :Госдума приняла поправки о пожизненном ли-
шении свободы за государственную измену (сейчас наказание до 20 
лет колонии)» И как мы теперь знаем, измена Родине это и дискреди-
тация участников СВО в том числе. А участником СВО может стать каж-
дый.

Димитриев
Вообще, чтоб совершить такое с людьми, посадить их на поводок, 

нужно сначала их чем-то увлечь или напугать. Американцы напуганные 
мировым терроризмом согласились на прослушку и контроль банков-
ских операций. Весь мир напуганный воспалением лёгких год не вы-
ходил из квартир. Теперь вот так нужен Бахмут, что согласятся на пе-
ресмотр собственности и гражданских свобод. 

Вообще, чтоб лишить человека чего-то важного, нужно ему сначала 
навязать какую-то особенно ценную идею. Давайте аналогию из вы-
борной тематики. У вас кандидат жулик и вор, вам нужно сделать его 
мэром города, где он потом все украдёт. Вы выбираете какую-то тему, 
раньше периферийную и разогреваете ее. Например, судьба зелёных 
зон и парков. Активно ее обсуждаете в СМИ, проводите акции и ми-
тинги. В какой-то момент горожане начинают считать это основной 
и самой необходимой частью муниципальной политики. И тогда ваш 
кандидат, жулик и вор, выходит на выборы с программой сохранения 
зелёных зон в городе. Раньше горожанам было плевать на зелёные 
зоны, они их и не вспоминали, а теперь за них готовы отдать весь го-
род. Так и с Бахмутом. 

Кстати, почему я всегда ищу выборные аналогии? Потому что выбо-

https://t.me/russ_orientalist/14108
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ры не имеют отношения к России и никого нельзя ими дискредитиро-
вать.

Умный еврей при губернаторе
Читаю эмигрантов. Эмигранты ужасаются «репрессиям» и стара-

тельно «восхищаются мужеством» Навального, Кара-Мурзы и Яшина. 
Мужеством иностранных агентов и предателей, да... 

А я вот думаю, что эти «властители дум» не только подлые, но и ма-
лограмотные. Потому что грамотный человек не может не знать напи-
санного Виктором Гюго: «Нельзя стать героем, сражаясь против своей 
Родины».

BRIEF
Gulagu.net опубликовало рассказы двух экс-командиров подразде-

лений ЧВК «Вагнер», о военных преступлениях свидетелями которых 
с их слов они были. По словам основателя проекта Владимира Осеч-
кина, оба до сих пор находятся в России и «не находятся под каким-ли-
бо влиянием СБУ, ЦРУ». 

Генпрокуратура Украины по мотивам расследования возбудила уго-
ловное дело и предъявило обвинение «руководителю так называе-
мого ЧВК «Вагнер» и руководителю одного из его подразделений по 
фактам ведения агрессивной войны и посягательства на территори-
альную целостность Украины (ст. 437, ст. 110 УК Украины). Отдельным 
участникам-по фактам убийств и жестокого обращения с гражданским 
населением (ст. 438 УК Украины)».

Kotsnews
Смотрел вчера «сенсационное» видео от Гулагу.нет, где некие быв-

шие вагнеровцы утверждают, что ели печень бахмутских младенцев 
и почки девственниц с татуировками свастик. А в свободное от канни-
бализма время расстреливали запятисотившихся сослуживцев. 

Я еще подумал, как можно верить вот этому то ли пьяному, то ли 
упоротому персонажу. Видно же, что на ходу придумывает. 

Ну вот, пожалуйста, один из «расстрелянных» вагнеровцев воскрес 
на Пасху.

МАРДАН
Российская оппозиция - это не только британский гражданин Ка-

ра-Мурза, который работает на иностранную разведку за 30 тысяч дол-
ларов в месяц, но и патентованная мразь Осечкин из гулагунет.

Господин Осечкин шантажировал солдата из «Вагнера» компрома-
том. Тот рассказал под камеры историю про то, как вагнера расстрели-
вают детей.

Когда боец спустя два дня признался в подлоге и рассказал о шан-
таже, мразь Осечкин немедленно компромат опубликовал на своем 
вонючем гулагунет.

https://t.me/governorsjew/6915
https://t.me/rusbrief/109958
https://t.me/sashakots/39350
https://t.me/mardanaka/14015
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Мне что-то подсказывает, что Осечкин обязательно встретится в не-
далеком будущем со своей персональной кувалдой.

АДЕКВАТ Z
Воевавшие в ЧВК «Вагнер» бывшие заключённые Алексей Савичев 

и Азамат Улдаров признались RT, что получили деньги за интервью 
Gulagu. net. 

В этом интервью они рассказывали, что российские военные якобы 
убивали украинских подростков и расстреливали бойцов ЧВК якобы 
за отказ выполнять приказы.  

«Да. Я рассказал. За деньги», — заявил в переписке с корром RT Са-
вичев (на 1-м фото). 

 Также он написал, что теперь «не знает, что ему делать» и он «хо-
дит и оглядывается».

Второй заключённый, Азамат Улдаров (на 2-м фото), заявил, что со-
здатель проекта Gulagu. net иноагент Осечкин шантажировал его.  

Улдаров неоднократно сидел за разбои и грабежи. В 2020 году он 
отбывал наказание в колонии, где его изнасиловали, а весь процесс 
записали на видео. Этим роликом, по словам Улдарова, его и шанта-
жировал Осечкин, который называет себя правозащитником.    

«Он угрожал опубликовать его, если я не расскажу то, что он хочет, 
— говорит Улдаров. — Всё интервью было выдумкой». 

Узнав, что Улдаров общался с журналистами, Осечкин выложил в 
отместку видео, где того насилуют.

Баба Яга против
1. Осечкин (который якобы журналист и правозащитник, автор кана-

ла «Гулагу-нет») публикует видео-признание некоего вагнеровца Ул-
дарова в «убийствах украинских детей» по приказу.

2. Улдаров, увидев, что видео с его «признаниями» слито в сеть, пу-
блично заявляет, что всё сказанное им — враньё и его шантажируют. 
(Ещё в 2020 году кто-то снял, как его, Улдарова, «опустили». А в 2023 
на связь с Улдаровым вышел Осечкин и попросил наговорить на ка-
меру вранья про детей — в случае отказа пригрозил опубликовать ви-
део с тем самым изнасилованием. Улдаров, испугавшись, согласился 
соврать, но не ожидал, что его «признание» вызовет такой резонанс 
и теперь раскаивается).

3. Разозлённый правозащитник Осечкин в качестве мести всё же 
сливает видео того, как в тюрьме «опускают» Улдарова. (Вероятно, это 
также является сигналом для всех остальных, кого шантажирует рабо-
тающая на западные спецслужбы организация «гулагу.нет»: не буде-
те делать так, как мы скажем, сольем видео и про вас) 

Правозащитно как!

Kotsnews
История с «откровениями» экс-вагнеровца оказалась еще прозаич-

https://t.me/politadequate/7433
https://t.me/babaiga/13953
https://t.me/sashakots/39358
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нее. Ушлепки из гулагу.нет (иноагент) его просто шантажировали. Не 
расскажешь, как надо - опубликуем компрометирующее видео, на ко-
тором над бывшим заключенным издеваются в колонии.

Это, конечно, урок на будущее - не поддаваться на шантаж таких уш-
лепков. Они и лживое интервью с ним опубликовали, и то видео вы-
ложили. Ну и лишнее доказательство, что в информационной войне 
против России противник не гнушается использовать самые грязные 
методы.

И никто на Западе, конечно, не обратит внимание на это. Не станет 
проверять гулагу.нет. Не потащит его главаря в околоток. Чем чудо-
вищнее ложь, тем охотнее в нее поверят.

Кепка Пригожина
Публикуем заявление Евгения Пригожина:
«Gulagu. net плотно работает с западными спецслужбами, и дело не 

в фальсификациях, которые они устраивают. У них есть архив заклю-
ченных, которые имели определенные, по лагерным понятиям, гре-
хи в зоне – то есть, либо их тайно изнасиловали, либо еще что-то. При 
этом они работают с группой офицеров ФСИН продажных, и это еще 
одно расследование. Далее эти заключенные используются по раз-
ным задачам. То, что мы сейчас видели, это была задача фальсифи-
кации ЧВК «Вагнер». Уж слишком насолила западным спецслужбам 
ЧВК «Вагнер», что они решили разоблачить свои агентурные возмож-
ности. Но мы должны четко понимать, что эти заключенные с этими 
грехами, которых в тайне держат Осечкин и его кураторы, они будут 
использоваться для взрывов в метро и для других терактов. Это очень 
опасная ситуация и поэтому, безусловно, мы приложим все усилия и 
поможем правоохранительным органам для того, чтобы эту ситуацию 
вскрыть полностью. И все, кто в ней могут участвовать, в том числе 
Осечкин, мы должны приложить усилия, чтобы найти его, арестовать 
и наказать соответствующим образом. Это попытка разрушить нас из-
нутри, и мы будем искать, кто за этим стоит внутри государства в том 
числе».

Кепка Пригожина
Публикуем заявление Евгения Пригожина:
«По информации, которую мы получаем от заключенных и бывших 

заключенных, группа лиц, среди которых в том числе имеются быв-
шие заключенные и сотрудники ФСИН, активно сотрудничает с зару-
бежными группами, в том числе с Gulagu. net. Эта группа лиц собирает 
компромат на заключенных и бывших заключенных, который связан с 
попаданием этих заключенных в различные блудные ситуации, в том 
числе, зачастую, натянутые. Для того, чтобы этот компромат задей-
ствовать, используются контакты так называемого Осечкина – бывше-
го опущенного в одном из лагерей РФ, который бежал за рубеж. Дли-
тельное время этот компромат использовался для получения денег и 
для совершения различных противоправных действий, несуществен-

https://t.me/Prigozhin_hat/3100
https://t.me/Prigozhin_hat/3102
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ных. Однако во время прохождения СВО, по факту войны, в которой 
участвует Российская Федерация, этот компромат начал использовать-
ся в более глобальных целях. В настоящий момент имеются все осно-
вания предполагать, что завербованные таким образом заключенные, 
которым «нечего терять», могут в результате вербовки совершать про-
тивоправные действия более существенные – устранение различных 
лиц, которые защищают интересы РФ, проведение диверсий, в том 
числе во фронтовой зоне, проведение диверсий и террористических 
актов на территории РФ. 

Поэтому я считаю своим долгом сообщить об этом в правоохрани-
тельные органы. Безусловно, мы готовы оказать всестороннее содей-
ствие для противодействия этой попытке иностранных спецслужб, ко-
торые используют с помощью шантажа граждан РФ, нанести ущерб 
нашей стране».

Larkin
То есть сотрудники ФСИН своими действиями прямо подтолкнули 

огромное количество людей к работе на западные спецслужбы, со-
здали все предпосылки для сверхуспешного шантажа.

То есть эти сотрудники не просто садисты, но и предатели Родины. 
А это пожизненный срок.

Кепка Пригожина
Публикуем заявление Евгения Пригожина: 
«Я обращаюсь к Савичеву Алексею Владимировичу (позывной Ку-

черяй), которого мы разыскиваем уже сутки, но пока найти не можем. 
С тем, что ему необходимо связаться с колл-центром ЧВК «Вагнер», 
и я даю гарантию, что его никто не будет преследовать — ни по за-
кону, ни каким-либо еще образом. Ему нужно связаться с колл-цен-
тром ЧВК «Вагнер» и сообщить о том, для чего он дал эту фальсифи-
кацию, кто за этим стоит, каким образом его шантажировали, и были 
ли поставлены еще какие-либо задачи. Те «скелеты в шкафу», кото-
рые, наверняка, есть, и поэтому он пошел на сотрудничество с Gulagu. 
net, естественно, мы трясти не будем. Поэтому, Кучеряй, связывайся  
с колл-центром ЧВК «Вагнер», приезжай, всё расскажешь. Я тебе даю 
гарантию: уедешь живой и невредимый».

МИГ России
Петух осечкин, находясь в недосягаемости от возмездия выполнил 

свои угрозы и опубликовал видео пыток и унижения бывшего ЗК и 
бойца ЧВК

Пидор осечкин такой же соучастник этих пыток, как и те, кто совер-
шал эту мерзость в реальности

Вот вам и подноготная российской (и украинской тоже) либерды, 
которая по щелчку пальца готова ломать судьбы людей и даже целой 
страны. 

https://t.me/larkin_doc/12039
https://t.me/Prigozhin_hat/3104
https://t.me/mig41/25773
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Просто запомните это!

Larkin
Давайте не подменять понятия. Осечкин конечно мразь и хохлы 

тоже мрази, но заключенного в ОТБ-1 УФСИН города Саратова пытали 
не хохлы во главе с Осечкиным, а россиянские лагерные «козлы» вме-
сте с сотрудниками службы исполнения наказаний.

И именно эти люди должны ответить за содеянное. Тот, кто водил 
хуем – должен этот хуй потерять, для этого есть удобные резаки в лю-
бом строительном магазине. Все кто участвовали в пытках должны 
сами подвергнуться пыткам, а после быть казнены. Видео данного 
процесса должны транслироваться сотрудникам ФСИН перед трудоу-
стройством.

Вы думаете я людоедские вещи пишу? Ну так это именно то, что сей-
час и происходит в наших тюрьмах. Заключенных пытают и снимают 
на видео, чтобы запугивать других заключенных. Иногда это заканчи-
вается смертью осужденных. Так что я предлагаю просто развернуть 
эту систему в обратную сторону. «Карать карателей» как писал клас-
сик.

Хохлы используют любые проблемы нашего общества в своих ин-
тересах, но это не значит, что мы можем делать вид, что хохлы вино-
ваты в наших проблемах. Смотреть надо на небо, а не на палец.

Для сотрудников ФСИН справедливой мерой была бы серия деци-
маций, но к сожалению мы живем не в то время. Зато можно было бы 
всю эту ораву мудаков-садистов отправить на фронт. Пусть там пыта-
ют хохлов вдоволь, если конечно переживут хоть один бой.

Larkin
Вообще, именно сейчас Вагнер может раз и навсегда сломать эту 

бесконечно тупорылую, придуманную еще в НКВД систему «блата-
рей», «козлов», «а.у.е», «воров» и всей прочей мерзости, которой на-
полнена наша пенитенциарная система.

Если кого-то изнасиловали по принуждению, так что человек не имел 
ни малейшей физической возможности сопротивляться – он не петух, 
не опущенный, он не заслуживает плохого к себе отношения, никто не 
имеет права вменять ему пытки в вину. Наша система вместо исправ-
ления заключенных окончательно цементируют их асоциальный ста-
тус, потому что устанавливает шизофренические правила жизни, сле-
довать которым нормальный человек просто не может. 

Вагнер же создал систему при которой заключенный может иску-
пить свои проступки кровью и стать Героем России т.е. поменять свой 
социальный статус полностью, подняться со дна и быть частью обще-
ства. Внедрение такой системы грозит закрытием доброй половины 
всех тюрем и лагерей. Это социальная революция, не меньше.

И если сегодня Пригожин легитимизирует нормальный статус этого 
парня, который пострадал сначала от беспредела сотрудников, а по-
том от шантажа Осечкина – вся эта система начнет рушиться и падать 

https://t.me/larkin_doc/12036
https://t.me/larkin_doc/12039
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на головы краснопузым и блатарям. Так что мочи их, Евгений Викто-
рович, бей кувалдой.

Сергей Миронов
Мне очень жаль вашингтонских начальников, пребывающих до сих 

пор в какой-то иллюзии собственной важности. На протяжении деся-
тилетий они всех поучали, осуждали, нагло вмешивались во внутрен-
ние дела. Они считали весь мир «задним двором» Америки. К сча-
стью для международного сообщества, это время уже ушло. И кажет-
ся, это понимают все, кроме американских руководителей и их особо 
верных сподвижников.

В Белом доме заявили о том, что считают подход Бразилии к СВО 
«глубоко проблематичным». А проблематичны для них те страны, ко-
торые говорят правду. Правду о том, что войну на Украине поощряет 
Запад во главе с США. И невдомек вашингтонским начальникам, что у 
них больше нет никаких возможностей поучать Россию, Китай, Брази-
лию, Индию и другие суверенные страны. Американцы сломали свои 
зубы об Украину. И, к сожалению, вместе с ними сломали и саму Укра-
ину.

Юрий Баранчик
Макрон хочет обратиться к КНР с планом, который может привести 

к переговорам РФ и Украины
План Франции по переговорам предусматривает, что они могут на-

чаться этим летом. План Макрона по Украине будет основываться на 
долгосрочных гарантиях безопасности для Киева, сообщают СМИ. 

Интересно, а предусматривает ли план французского наполеончи-
ка долгосрочные гарантии безопасности для России?

Анатолий Шарий
Следующие недели и месяцы будут критичны для Украины, США 

постараются обеспечить Киев необходимым – Белый дом
Хороший глагол «постараются», правда? Ближний Восток из-под 

Штатов, кстати ушел. Откололся айсберг (встреча главы МИД Суадов-
ской Аравии и главы Сирии). 

Неприятно терять влиятельность и не выполнять обещания, но те-
перь это новая фаза внешней политики, после выборов же внутрен-
ней кухне будет отдано больше усилий, чем на «поддержание миро-
вого порядка». Ну а вопрос Китая добьет. Рабы из всяких Германий 
хоть и послушные, но перекрывать себе последний кислород вряд ли 
решатся. Чем и кем заменить дешевый Китай? Штатами?

ДШРГ Русич
Воткнули в НАТО наших соседей и ушли в отставку - хуцпа бывшего 

финского правительства во всей красе.
Новое правительство стремится ускорить насаждение русофобии.

https://t.me/mironovonline/7200
https://t.me/barantchik/9412
https://t.me/ASupersharij/18154
https://t.me/dshrg2/807
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Очередной тревожный звонок для будущего в отношениях двух се-
верных стран.

Финны, помните - Русы это вам не добрые и мирные Свеи...
...Мы острый и холодный клинок Севера.
Мы жар и пламя гнева Севера.
Мы справедливость земель героев, и кровь наша едина!

Юрий Баранчик
Пашинян отказался от Арцаха
Премьер-министр Армении Пашинян заявил (, что мир возможен, 

если Армения будет признана в рамках Армянской ССР, в которую не 
входил Карабах:

«Мир возможен, если мы во всех своих международных отношени-
ях четко зафиксируем не только сегодня, но и на будущее, что призна-
ем Республикой Армения территорию площадью 29,8 тысячи квадрат-
ных километров, а точнее территорию Армянской ССР (без Карабаха - 
ред.), в рамках которой мы получили независимость в 1991 году, и что 
у нас нет и никогда не будет территориальных требований ни к одной 
из стран», - сказал Пашинян в парламенте.

Из данного заявления Пашиняна следует два вывода. 
Первый. Если после этого заявления армяне не снесут Пашиняна, то 

они поддерживают отказ от Арцаха и несут за это решение такую же 
ответственность, как и сам Пашинян.

Второй. Если сегодня Армения откажется от Арцаха, то рано или 
поздно, но придет время, когда они должны будут покинуть и саму Ар-
мению - каждое предательство имеет свои последствия. И ежику по-
нятно, что видя перспективы Карабаха, народ еще более активно по-
тянется из Армении, не видя своего будущего в этом государстве, и не 
видя будущего самого государства. А демографическая убыль и одно-
временное демографическое давление Азербайджана и Турции при-
ведет эту территорию к совершенно понятным последствиям. Да, ско-
рее всего, Пашинян переиграл своих политических оппонентов, но он 
проиграл Армению.

Объясняет Readovka
Армян собираются изгнать из Карабаха — президент Азербайджа-

на отреагировал на «капитуляцию» Пашиняна
Не успел Пашинян отчитаться о сдаче Республики Арцах, как Алиев 

уже сделал громкое заявление о том, что армяне должны убраться с 
этих земель. «Армяне Карабаха должны либо принять азербайджан-
ское гражданство, либо найти другое место жительства», — заявил 
победитель этого старого спора.

Каким будет гражданство для тех, кого азербайджанцы десятилети-
ями ненавидели, объяснять не нужно. Армяне будут вынуждены уйти 
со своей родины, чтобы не стать людьми второго сорта в составе враж-
дебного Азербайджана.

https://t.me/barantchik/9413
https://t.me/readovkaru/3073
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Ильхам Алиев получает удовольствие от публичного унижения сво-
их старых врагов, даже не считая нужным проявлять дипломатическую 
учтивость хотя бы на словах. Азербайджанский президент откровенно 
торжествует и ведёт себя по-хозяйски. Бесхарактерность правитель-
ства, похожая на откровенное предательство, довела Ереван до того, 
что он должен мириться с нынешним положением вещей.

ЯнZен | #ШВО
Давно не было от меня честных постов. Ждали? Извольте. 
Всë летит в пизду. Те, кого год назад я мог бы называть сильнейши-

ми в РФ сейчас с уставшим взглядом обречëнных тянут свою лямку, 
пытаясь удерживать страну целой. 

Армия медленно меняется типа в лучшую сторону. Почему типа? 
Потому что она, по ощущениям, перестаëт быть армией а становится 
феодальным испытательным полигоном. Менятся она будет по итогу 
неких событий выбрав оптимальные решения. 

В большом бизнесе и госкорпорациях... Да всë также. Пиздят, пиз-
дЯт и срывают сроки на годы. Только делают это со стеклянными гла-
зами и обречëнностью. 

Всë летит в пизду, это единственное что приходит на ум. 
Не ждите Небесной Новороссии. Не ждите РНГ. Не ждите Прекрас-

ной России Будущего. Не ждите Другой России. Вообще ничего не жди-
те. 

Одно радует – хохлов мы выебем в итоге по полной. 
И вот тут грамотный читатель спросит:
«Илья, а не охуел ли ты часом? Столько времени говорил что думер 

хуже пидараса, а сам?»
И я отвечу, что думеры всё ещё хуже, это так. Но врать я тоже не лю-

блю. 
И я предлагаю вам насладится этой поездкой. Уничтожать хохлов. 

Помогать армии – русским смелым людям, уничтожающим хохлов. И 
наблюдать за феерическим, безумным шоу в котором мы оказались. 

Занять первые места и наслаждаться этим. 
Или даже принять прямое участие.

Консерватор
Спорить с самой концепцией «интеллектуальной собственности» 

можно с самых разных позиций, включая фундаментальные философ-
ские доводы: ведь «идеи» не принадлежат нам, мы их не создаём, а 
открываем; идеи бывают лишь у Одного, и вряд ли Он интересуется 
заработками Диснея или, допустим, научных журналов. Одиссей по-
щадил Фемия, потому что тот действует не из себя — «само божество 
насадило мне в сердце всякие песни». С одной стороны, это есть ар-
гумент в пользу свободы искусства, но, с другой стороны, это и аргу-
мент в пользу свободы искусства в том смысле, что нельзя ограничи-
вать его распространение. 

https://t.me/rus_jansen/2261
https://t.me/conservator_tv/718
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 Но это всё достаточно абстрактные доводы. Мы же живём в кон-
кретной реальности — реальности, в которой Россия имеет уникаль-
ный шанс стать по-настоящему передовым государством. Многие из 
наших соотечественников жалуются на то, что развязавшие войну с 
нами западные государства ограничили доступ к своей «интеллекту-
альной собственности», такой как ПО, игры и фильмы. Обходя сторо-
ной вопрос о национальной зависимости от чужой культуры, Россия, 
и так прославленная во всём мире своей пиратской хваткой в подоб-
ных вопросах, могла бы и обеспечить доступ своих граждан к различ-
ным развлекательным или рабочим медиа, и нанести чувствительный 
удар одному из столпов западной гегемонии. 

 Я повторюсь: Россия и так славится во всём мире как виртуальная 
Тортуга, пристанище пиратов, самоотверженно сражающихся с уду-
шающим гнётом западного IP-талмудизма. Можно вспомнить лишь 
реакции жителей самых разных стран на смерть знаменитого репаке-
ра xatab — миллионы людей благодарны ему за счастливое детство, в 
котором можно было играть в игры, даже когда не было денег. 

 При этом соответствующие сайты до сих пор заблокированы в Рос-
сийской Федерации, а их создатели преследуются. Я считаю, что «Ру-
трекер», «Сай-Хаб» и «Либген» — идеальное гибридное оружие в ру-
ках России, и эти сайты должны хоститься на серверах, находящих-
ся под охраной Вооружённых Сил Российской Федерации. Практиче-
ски неограниченный эффект мягкой силы от борьбы с ненавидимым 
гнётом грабительских мегакорпораций, жалующихся на неуважение к 
их продажам, можно элементарно совместить с целым рядом вопро-
сов национальной безопасности, объявив государственную поддерж-
ку проектам по использованию «вражеского» ПО. 

 Россия имеет все шансы стать глобальной столицей киберсвободы. 
Это выгодно не только её гражданам, но и самому государству. В ги-
бридной войне наступления должны вестись по гибридным фронтам. 

 Долой блокировки — поднимем «Весёлого Роджера»!

ЖИВОВ Z
Сегодня весь день размышлял о приезде президента в Геническ, 

который состоялся в последние дни. Как оказалось, я был невольным 
свидетелем этого визита. 

Я сейчас говорю очень искренне: что-то изменилось. Что-то очень 
сильно изменилось в последние месяцы и недели. В Кремле, в Пути-
не, в отношении ко всему происходящему.

Его визит с иконой к Теплинскому, он был какой-то сентименталь-
ный что ли. Настоящий, не окружённый протоколом и привычным фар-
сом. Дар в виде иконы, полной символизма.

Это всё не обычный отстранённый Путин. Нет. Это тот Путин, кото-
рый когда-то давно был молод, приезжал к военным и был с ними на-
равне, ещё тогда, когда его власть всецело зависела от них. 

Знаете, я всю жизнь радел за воссоздание великой и сильной Рос-

https://t.me/zhivoff/8892
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сии. И, как и большинство, не до конца понимал, насколько мы слабы 
и в какую серьёзную драку нам придётся полезть.

Но мы в неё залезли. По своей или чужой воле. Но мы теперь здесь, 
мы - русские (по рождению или духу) мужчины разных возрастов, раз-
ного рода, разных взглядов на жизнь, разного достатка и судьбы.

Когда вместе со мной в Херсоне оказались лидер Единой России и 
серый кардинал Кремля, я понял, что вижу какую-то другую Россию, 
которая сжалась в одну точку пространства. И теперь в этой точке про-
странства есть ещё наш президент, наши армейские командиры и ико-
на.

Как символ того, за что мы сражаемся здесь вопреки всему. Мы сра-
жаемся за правду. Плохие и хорошие, высокие и низкие, русские, бу-
рятские, кавказские, татарские мужчины России. Мы все здесь сража-
емся за правду, за веру, за Отечество.

Визит Путина в Геническ был визитом человека, пришедшего ска-
зать: я рядом, я вместе с вами, я разделяю вашу судьбу. Я переживаю 
за исход битвы, и надеюсь на вас, мужики. В этот раз никто отходить 
не будет.
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Ну наступление же,
• Отмена парадов и «Бессмертного полка»,
• Вспышка над Киевом

Александр Ходаковский
Заметная активизация на многих участках линии соприкосновения, 

участились случаи вылазок ДРГ, артиллерия извлекает береженные 
запасы и работает на подавление противника, танки выходят на пря-
мую наводку... В целом такая картина. Проба пера, или рассеивание 
внимания, или попытка перед более масштабным движением заста-
вить нас истощаться, - сложно сказать. Может, это просто ситуативные 
всплески, не имеющие чёткой системы. Но, тем не менее, наступле-
ния с их стороны ждём и готовимся.

ЖИВОВ Z
Сегодня в Крыму интенсивно работает боевая авиация. На перед-

нем краю явно что-то происходит.

ZERGULIO
За последние сутки произошло немало весомых событий, которые 

подтверждают смену концепции ВС РФ, произошедшую в марте.
Наиболее важен здесь, безусловно, визит Верховного в штабы груп-

пировок на Херсонском направлении и в ЛНР. Личное общение с ко-
мандующими, которое началось еще раньше с поездки в Мариуполь 
и далее в штаб группировки в Ростове, где прошла встреча с Суровики-
ным - это принципиально новый уровень контроля и управления, на-
чисто исключающий ложь, которой докладам свойственно обрастать  
по мере движения вверх по вертикали. 

Поступает немало и косвенных свидетельств о готовности ВС РФ 
«играть от обороны». Во-первых, свежее заявление Евгения Пригожи-
на: «Никаким образом нельзя идти на поводу у Западной коалиции. 
Необходимо поставить, внимание, какую-то жирную точку в СВО. Эта 
жирная точка – взятие Бахмута, выход на Славянск, Краматорск», плюс 
ранее он же говорил, что нам необходимо «закогтиться», удержать ру-
бежи, на которых мы находимся. 

Далее, в марте я писал, что одной из важнейших задач Суровикина 
стало «выстраивание обороны в ТРИ эшелона и насыщение ее людь-
ми и техникой». И как раз вчера выходит большое интервью моего 
земляка, где звучит следующее: 

«Когда я попал сюда, я понял, что в одной только Кременной не-
сколько десятков тысяч воинов, 10 линий обороны, пехота, артилле-
рия, авиация, кавалерия. Пока вы сидите дома и читаете Telegram, воз-
никает ощущение, что всё рушится, всё пропало. А когда попадаете на 

https://t.me/aleksandr_skif/2665
https://t.me/zhivoff/8895
https://t.me/SergeyKolyasnikov/47911
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фронт, то видите, что ничего не рушится и ничего не пропало».
Речь здесь идет о линии Кременная-Сватово, именно этот участок 

изучал Верховный главнокомандующий на днях при поездке в ЛНР, 
также - одна из целей украинского наступления. И теперь выясняется, 
что здесь эшелонированная оборона, которую Суровикин выстроил 
в бытность командующим СВО. Насыщенная людьми, техникой, при-
крытая артиллерией и авиацией. И такое не только здесь. 

Именно в этом причина постоянного переноса наступления ВСУ и 
нарастание пораженческих настроений в политикуме США и ЕС. 

ВС РФ, согласно концепции Суровикина, не будут стачивать технику 
и людей в атаках на Киев, не будут «идти на поводу у Западной коали-
ции», как это называет Пригожин. 

Запад видит уже знакомый им «Сирийский сценарий», о чем они 
открыто говорят, когда «играя от обороны» ВС РФ освободили в итоге 
95% страны. 

Бахмут, к слову, станет нашим. И тут снова столь нелюбимые США и 
НАТО фамилии, ведь недавно Евгений Пригожин сообщил, что в пла-
нировании операции «Бахмутская мясорубка» принимал непосред-
ственное участие генерал Сергей Суровикин, там же сейчас работают 
и подразделения Теплинского. 

Украинское наступление в итоге будет. Они его оттягивают, как мо-
гут, прекрасно понимая, чем обернется разгром. Только на двух «про-
щупываниях» наших позиций под Угледаром укронацисты потеряли 
больше десятка единиц техники за последние сутки.

Но США и НАТО погонят укронацистов в наступление несмотря ни 
на что. Хозяевам нужны дивиденды, надежда разгромить Россию их 
не оставляет. Вот только исход этого наступления будет далеко не та-
ким, как им хочется.

Русский тарантасъ
Россия в нынешнем формате СВО может воевать столько, сколько 

ей потребуется. Ни у Запада, ни у Украины этого времени нет. Ощу-
щаю уже суету «уважаемых партнеров»

Герман Садулаев
Говорят, что примерно больше половины жителей Киева убежде-

ны, что Украина побеждает. Да что там, уже почти победила. Завтра 
последний натиск и орки побегут, роняя знамёна и унитазы. Фельки-
шер Беобахтер работает. 

Кстати, исторический Фелькишер Беобахтер, газета НСДАП, вы-
ходил, кажется, до марта 1945. Или до апреля. И каждым номером 
утверждал скорую победу немецкого оружия.

Между тем, на земле дела у ВСУ так себе. Согласно утекшим дан-
ным Пентагона соотношение боевых потерь России и Украины 1 к 7 
соответственно. Бахмут пытаются удержать всеми силами, но теряют. 
Ежедневные разведки боем заканчиваются огневым поражением. По-

https://t.me/DmitriySteshin/7535
https://t.me/germansadulaev/1286
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хоже, Россия начинает потихоньку применять планирующие ФАБ-500. 
А это белый пушистый зверь.

Поэтому, для читателей Фелькишер Беобахтер у нас будет традици-
онный опрос-кроссворд-викторина: где наступ? чей Бахмут? шо с &б@
лом?

Сладков+
ДОНБАСС. КИЕВ НАЧИНАЕТ ПОНИМАТЬ, ЧТО ДЖАВЕЛИНЫ, КОПТЕ-

РЫ И «АБРАМСЫ» – ЭТО НИ ХРЕНА НЕ «ОРУЖИЕ ПОБЕДЫ». 
Да, много дронов у противника - это плохо. В тактическом плане. А 

мы выходим на уровень другой войны. Мы применяем тяжелые «кры-
латые бомбы» высокой точности. Дальность действия 40 км. Это вам 
не мини-дрон и даже не гигантский коптер с 40 кг нагрузкой. Это, ре-
бята, полторы тонны смертельного чистогана. 

А в ближайшее время начнем запускать в тыл противника и на его 
передовые позиции бомбы в 3000 кг, 5000 кг. Сейчас ежедневно их 
сбрасывают 5-7 наших самолетов. В очень скорой перспективе в нале-
тах будут участвовать 30-40 российских бомбардировщиков одновре-
менно. 

Я пользуюсь данными Михаила Ходарёнка (полковник ГШ ВС РФ в 
недавнем прошлом):

«ПВО не поможет, пуски совершаются с расстояния 50 км и высоты 
12-15 км. Сомневаюсь, что они притащат на передний край хваленый 
Пэтриот, а если и притащат, ему в лоб в тот же день прилетит противо-
радиолокационная ракета х-31». 

А я-то думаю, отчего противник никак не начинает наступление…
Посмотрите на пятитонку. Это ни разу не для коптера.

ЯнZен | #ШВО
Если мы наконец перешли к РАДИКАЛЬНОМУ УРБАНИЗМУ то это 

прекрасно, великолепно. 
Хохлы, теперь ВЕЗДЕ будет Марьинка по ландшафту. 
А Марьинка – эстетически меня восхищает. 
Слава ФАБ! Слава ОДАБ! 
Бомбите в пыль малые и большие архитектурные формы, крыла-

тые друзья. 
И пусть заполнит пустоту музыка плачущих вдов врага. Пусть рас-

цветут могильные цветы на месте их домов. 
Жгите, сносите, в пыль и прах.

Логика Маркова
Якобы контрнаступление ВСУ приостановлено из-за большого успе-

ха армии России. Якобы одним удачным ракетным ударом уничтожен 
настоящий штаб подготовки наступления ВСУ. 

1. Уничтожено почти 100 офицеров стран НАТО. 

https://t.me/Sladkov_plus/7539
https://t.me/rus_jansen/2263
https://t.me/logikamarkova/6052
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2. Уничтожено 200 офицеров ВСУ, СБУ. 
3. Уничтожены они в бункере на глубине 120 метров. Подо Львовом. 
4. Там у них было совещание перед наступлением. И разведка пой-

мала. И разведка навела. 
5. Теперь получается головка наступления уничтожена?

Норин
Ну чего, мама всех битв ожидается со дня на день. То ли поимеем 

мы гибрид Цусимы с Мукденом, то ли таки Курск-43.

Чёрный Прапор
Заместитель министра обороны Украины Анна Маляр заявила в эфи-

ре в среду, что украинские войска начали контрнаступление на четы-
рех направлениях в Донбассе.

«Наступление сегодня идет на четырех направлениях, это Бахмут-
ское, Марьинское, Авдеевское и Лиманское, это контрнаступательные 
действия, это контрштурм. То, что сейчас происходит на фронте – это 
элемент контрнаступления. То, что сейчас происходит в Бахмуте, там 
тоже есть активные штурмовые действия», - сказала Маляр в эфире 
телеканала «Рада».

Она заявила, что украинские войска успешно продвигаются на Ли-
манском, Авдеевском и Марьинском направлениях.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В преддверии гибели десятков тысяч украинцев в весенней компа-

нии, хочу показать как закончить войну и сохранить жизни: 
Пришло время вспомнить о Гетманщине !!! 
Украинцы, не думали объединиться и восстать? На руках миллио-

ны стволов. 
Снести, наркозависимого еврея Зеленского, послать на хуй запад-

ных партнёров, объявить о нейтральном статусе, сесть за стол перего-
воров при посредничестве Китая и найти компромисс?! 

Вернуть мир, а главное - сохранить людей и страну или хотя бы то, 
что от нее осталось благодаря Зеленскому. 

Подумайте, кто вас гонит на убой и ради чего ?!!! 
Нам нужно объединится и восстать !!!

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Противник за минувшие двое суток провел на многих участках фрон-

та т.н. «разведки боем» - то есть частные тактические атаки с целью 
выявления сил и средств обороны противостоящей стороны. Вероят-
но - часть атак носит отвлекающий характер, однако имели место по-
пытки такого рода в районах, наиболее перспективных с точки зрения 
вражеского наступления - в том числе под Угледаром и в Запорожской 
области.
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Логика Маркова
Контрнаступление ВСУ, наиболее вероятно, как это видится сегод-

ня.
1. Будет три основных удара. Там, где будет успех, туда будет второй 

удар резерва.
2. Резерв стоит в Днепре. 
3. 3 основных удара, - 1, с Запорожья на Мелитополь, 2, по флангам 

Бахмута. 3, у Угледара.
4. 3 отвлекающих удара. 1, через Днепр у Херсона. 2, Сватово. 3, се-

вер.
5. Видимо, будет для информационного удара, и заход в старые об-

ласти РФ. Это будет мировая сенсация. Все будут кричать о поражении 
России.

6. «Фишкой» наступления будет армада маленьких ударных дро-
нов, ею будут управлять очень молодые ребята.

7. Время наступления наиболее вероятно конец апреля, начало мая.
8. Будет какая то мощнейшая информационная атака. Хотят добить-

ся деморализации российских солдат. 
9. Оружия и войск у ВСУ хватает, может быть задействовано до 200 

тысяч.

Образ будущего
Вся риторика о внезапном скором наступлении Украины – продол-

жение торга Вашингтона с Китаем.
Именно сегодня, когда мы случайно назвали танцы Макрона с Пе-

кином дешевым трюком, немка Бербок чуть не с кулаками наброси-
лась на Китай в Бундестаге, так как информация о военной помощи 
Китая нам уже не секрет нигде.

Да, наступление будет, но не под грохот истерических угроз в иносми. 
Наступление будет представлять собой постепенную эскалацию с ис-
пользованием более дальнобойного оружия ВСУ под крики наших вну-
тренних патриотов о нехватке боеприпасов.

Что-то знаю / Павел Данилин
Мои знакомые в Минобороны уверяют, чтт моральный дух в рядах 

ВСУ падает. Особенно на участках фронта, где ВС России ведут наибо-
лее интенсивные действия. 

Дай Бог.

Димитриев
Foreign Policy цитирует фельдмаршала Роммеля, который сказал пе-

ред высадкой союзников в Нормандии в 1944 году: «Первые 24 часа 
вторжения будут решающими. Для союзников, как и для Германии, это 
будет самый длинный день». Издание считает, что, если ВСУ удастся 
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вызвать паралич у российского руководства и панику среди рядовых, 
то контрнаступление будет успешным. 

То есть противник считает слабыми сторонами российской армии 
плохую управляемость и низкую мотивацию. Видимо, именно с це-
лью вызвать паралич и панику постоянно вбрасываются разные вари-
анты наступления. 

Хотя я не уверен, что оно вообще будет.

Чёрный Прапор
Положение воющей Украины сегодня – фактически цугцванг: не бу-

дешь наступать, будешь уничтожен и своими, и противником; будешь 
наступать – опять же будешь уничтожен, к тому же и ещё быстрее.

Вот тогда и расцветает другими красками тот самый сценарий, кото-
рый выложили в польской Niezależny Dziennik Polityczny. Суть его тако-
ва: в процессе победной кампании 23-го года Россия пусть «аннекси-
рует» (принадлежащие ей веками) земли. И тогда, имея первое – этот 
прецедент «аннексии», и второе – критический разгром ВСУ и пол-
ную неспособность оных больше сопротивляться (что также чрезвы-
чайно важно, именно для этого и нужно ожидаемое вскоре несураз-
ное самоубийственное наступление), Польша благородно принимает 
под свою юбку то, что называет какими-то крессами восточными (ко-
торые были таковыми аж с 1918-го по 1939-й годы). Кстати, именно 
такую операцию провели в 1918 году Пилсудский и Петлюра – запад-
ные земли Украины в обмен на военную помощь «второй Речи Поспо-
литой» (также, традиционно, разделённой соседями).

Технически подстраховать захват Польшей западной Украины при-
званы 26 тысяч солдат из 26 стран НАТО и сочувствующих им стран, 
которые начинают 22 апреля 2023 года военные учения Defender-23, 
и которые после поражения ВСУ готовы выделить «миротворческий» 
контингент на границы, которые им хорошо бы знать, ведь Россия не 
отвечает на вопрос о своих территориальных амбициях. Да, – это торг. 
И это очень по-западному: «Война – это продолжение политики, а по-
литика – это концентрированное выражение экономики» – это клас-
сическая Западная максима.

Вадим Масликов, член-корреспондент Академии военных наук, ве-
дущий эксперт Бюро военно-политического анализа

Байки из Спасской Башни
«Сегодня, 240 лет спустя после подписания Екатериной II историче-

ского Манифеста, мы снова и снова восхищаемся гением императри-
цы, провидевшей будущее на сотни лет вперед, мужеством и государ-
ственным талантом ее сподвижников. Нельзя сегодня не вспомнить и 
о том, как в 1991 году Крым вместе с другими русскими землями, вме-
сте с миллионами русских людей был в пьяном угаре выброшен из 
пространства русской вселенной. Но мы вернулись домой. А следом 
за нами вернулись домой наши братья. Вернулись в Россию ее искон-
ные земли, разбазаренные предателями и ворами. Надо ценить и бе-
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речь великое наследие, переданное нам предками, – вот главное, о 
чем напоминает сегодняшняя дата».

Сергей Аксенов, глава Крыма

Логика Маркова
День присоединения Крыма и Кубани к России сегодня. Потому что 

19 апреля 1783 года Екатерина Великая подписала указ о вхождении 
их в Россию. 240 лет назад. 

Тогда было присоединение, силой оружия. А в 2014 году не присое-
динние, а уже воссоединение Крыма с Россией, волей жителей, силой 
демократии и силой воли. 

Самые красивые и теплые места России. 19 апреля это хороший 
день.

АДЕКВАТ Z
ЕР разрабатывает и планирует скоро внести законопроект, закрыва-

ющий доступ на госслужбу всем, кто начиная с 2014 отметился либо в 
укроармии, либо в карательных операциях против Донбасса в составе 
любых иных бандеровских формирований. Решение безусловно пра-
вильное. Но в таком виде его есть чем дополнить.

Во-первых, всей этой публике должен быть точно так же закрыт до-
ступ в систему образования всех уровней и в СМИ, от права их учреж-
дать до права в них работать в любом качестве. Причины настолько 
очевидны, что нет необходимости даже начинать их распаковывать.

Во-вторых (и вот тут надо будет очень тщательно подумать над фор-
мализацией этой категории) тот же самый набор ограничений должен 
применяться к активным укронацистам независимо от их принадлеж-
ности к любому сорту вооруженных банд. По самой меньшей мере 
речь здесь должна идти об участниках нацистских партий и движений 
вроде правосеков или гражданских структур «Азова» плюс членах ор-
ганов власти, непосредственно причастных к беснованиям по части 
дерусификации, декоммунизации, деколонизации и подобного. Вы-
писать эти критерии будет не слишком просто, но сделать это обяза-
тельно надо.

Да, это люстрация. Да, это поражение в правах. Да, это необходимо 
для того, чтобы гадина не имела ни единого шанса снова поднять го-
лову. Нет, ничье внешнее мнение в этом вопросе интересовать нас не 
должно и не будет.

BRIEF
«Избирательное право, если его оставлять, должно быть совсем 

другим. Избирательное право, конечно, нужно давать главе семьи — 
мужчине. Иметь он должен столько бюллетеней сколько у него детей. 
И вот вся семья должна голосовать (как он)»: театральный режиссер 
Эдуард Бояков заявил, что женщинам в России необходимо запретить 
избирательное право.

https://t.me/logikamarkova/6049
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Старовойтов о политике
Цитату режиссера Боякова (друга Прилепина) о том, что нужно ли-

шить женщин избирательного права, сейчас активно форсят как при-
мер дикости русских ультраконсерваторов. Вместе с еще рядом заяв-
лений подобного рода (инициативы Миронова, Слуцкого, Милонова) 
это позволяет довести до абсурда, карнавализировать любые, даже 
здравые идеи. Загнать патриотов в маргинальную нишу городских су-
масшедших. Что полностью соответствует задачам следующего поли-
тического периода - после СВО, когда «разгневанные патриоты» бу-
дут своей активностью только мешать госзадачам - поэтому лучше их 
представить фриками заранее, чем потом применять гораздо более 
радикальные меры.

Умный еврей при губернаторе
Очень в стиле некоторых политтехнологов, близких к Старой площа-

ди, скажу я вам. Nomina sunt odiosa. И само понимание, что искрен-
ние патриоты - это не более и не менее чем проблема. И стиль реше-
ния этой проблемы. 

Беда в том, что проблема - это не патриоты, а стремление «деяте-
лей системы» устроить патриотизм без патриотов.

Логика Маркова
Сила антироссийской пропаганды настолько велика на Украине, что 

большинство людей и даже экспертов верят, что в Херсонской обла-
сти и ЛНР был двойник Путина а не сам Путин

Обыкновенный царизм
Россия сегодня побеждает в информационной войне с Западом, за-

явил министр просвещения Российской Федерации Сергей Кравцов.
Хорошо, когда у министра есть чувство юмора. Тем более, у мини-

стра просвещения. Впрочем, и СВО идет по плану. Твердо и четко.

Логика Маркова
Украина страна рабов сейчас. Солдаты ВСУ лишены разума и пре-

вращены в зомби и умирают за то, чтобы их дети были зомби тоже 
и были лишены прав говорить на родном языке, молиться в родных 
церквях и знать правду о своей родине. Страна рабов сделана путем 
политических технологий.

В комментах сейчас рабы бросятся доказывать, что на коленях сто-
ять хорошо.

Норин
Я в прошлом году считал, что пышный парад на 9 мая - это спорная 

идея, потому что война у нас идет сейчас, и победа где-то в будущем, 
а в этом году добавлю вот что. Парад - это скопление военнослужа-
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щих. Выбрать какое-нибудь шествие в провинции, где меры безопас-
ности и близко не московские, и уронить на него ручную гранату или 
ВОГ с дрона - это то, что противнику стоит мало, а медийный эффект 
будет понятно какой. Причем, как ни издевательски прозвучит, солда-
ты враждебной державы в любом случае легитимная цель, а идея для 
противника - напрашивается. Кагбе, выводы - на усмотрение читате-
лей.

Байки из Спасской Башни
«Обеспечение безопасности в настоящее время является приори-

тетом, поэтому приняли решение отказаться от проведения массовых 
мероприятий. Понимаю, что праздник Великой Победы близок ка-
ждому человеку и каждой семье, поэтому предлагаю провести акцию 
«Бессмертный полк» в новом формате. Давайте вывесим портреты 
родственников, принимавших участие в Великой Отечественной вой-
не, на окна и балконы домов, стекла личных автомобилей, разместим 
их на страницах в социальных сетях».

Роман Старовойт, губернатор Курской области

Картавых Александр
Люди там про риск терактов говорят. Ну дык епт, теракт можно и на 

параде провести. Давайте парад отменим тогда, риски же. И вообще 
всë отменим кхуям. Это былоб красиво и своевременно. 

А проводить стандартный День Победы без каких-либо существен-
ных изменений, при этом полностью отменить Бессмертный Полк – 
это другое. Это выглядит максимально убого. Томушта ну да, куча на-
роду выйдет с портретами тех, кто погиб на Украине. Их реально мно-
го и их близким это нужно. Но они там, кажись, нахуй не нужны, пусть 
дома сидят. Нужно танк Т-34 протащить по Красной Площади и Арма-
ту там показать. А этим людям сказать: «это не для вас праздник и не 
для таких как вы. Это про другую войну и другую победу». 

Этож полное безумие, транслировать такое людям, у который кто-
то погиб на Украине. Плевок в лицо 10/10. И они это запомнят. Я это 
запомню, например.

Doctor
Отменены шествия «Бессмертного полка» во многих городах Рос-

сии. Видимо террористическая угроза от террористов укрорейха при-
знана достаточно высокой - пишет Юрий Баранчик...

Ребята, в этой связи у меня возникает два вопроса.
1. Так кто кого «нагнул» в итоге? Мы, или-таки нас? Вон в Киев вся-

кие высокопоставленные западные политики шастают, и по улицам 
там гуляют. И ничего. Прилётов не опасаются...

2. Парады Победы отменены, шествия Бессмертного полка отме-
нены, а у Таврического развивается флаг укрорейха... Да ещё народу 
объясняют, что де тупенький он. В юриспруденции разбирается как 
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свинья в апельсинах, и, посему, должно ему, народу, всяким там «воз-
мущённым турбопатриотам», утереться и принять к сведению, что на-
цистский вражеский флаг в городе, пережившем блокаду, устроенную 
нацистами - это нормально. Дескать по протоколу положено, ибо «де 
юрэ» и тому подобное...

Вот и вопрос: а не звенья ли это одной цепи? В смысле флаг и отме-
на традиционных для 9 мая мероприятий?

ЖИВОВ Z
Нашу политическую администрацию действительно штормит из-за 

«Бессмертного полка». Коллега прав- люди выйдут с портретами сво-
их павших мужей и сыновей. Парней погибло не мало, это будет очень 
заметно. 

Риск террористических атак оставим за скобками, хотя и он суще-
ствует. Но сейчас больше именно про идеологию.

Политическая администрация опасается, что слишком много людей 
выйдет с портретами и будут общаться на тему СВО на Украине. Будет 
нарушен «идеальный образ».

Я ребят вам на примерах объясню. Визит Путина в Геническ был од-
ним из самых спонтанных и неподготовленных за последние годы. Все 
очень скромно, дружелюбно и символично. Вот этот визит произвёл 
впечатления больше, чем сто встреч до этого.

Вы все боитесь показать какую-то нашу гипотетическую государ-
ственную слабость. На самом же деле - эта слабость есть наша самая 
большая нравственная сила. Больше всего русский народ не выносит 
лицемерия и неискренности. Остальное, напротив, придаёт ему силу 
и уверенность.

Не надо боятся людей и бессмертных полков нового формата. Дай-
те людям творить историю, а не быть в ней статистами.

Царьград ТВ
Как участвовать в шествии «Бессмертного полка» в мае 2023
В этом году решено не проводить шествие в традиционном фор-

мате. В мае можно отдать дань памяти своим героическим предкам, 
разместив портреты ветеранов, фото их наград и истории подвига на 
своих личных автомобилях.

В МВД сообщают, что такое украшение авто не будет являться ад-
министративным правонарушением, если не будут нарушать обзор 
водителя.

С этой целью их рекомендуют размещать на заднем и боковых за-
дних пассажирских стёклах с внутренней стороны.

Приказчикова
Заметки из Мариуполя. Многие вот жалуются, что, мол, город не 

восстановили, но такой объем повреждений физически не восстано-
вить за один год.

https://t.me/zhivoff/8894
https://t.me/tsargradtv/41216
https://t.me/prikazchikovamedia/5041
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Город оживает потихоньку, но куда не посмотришь - везде след тра-
гедии и смерти. Развалины еще не все убрали и кое-где можно рас-
смотреть остатки жизни, тут вот была детская комната, тут кухня, раз-
бросанная по останкам дома - чья-то библиотека. 

Но то, что тяжелей всего- это дети 
лет 5-8, которые бегают по городу 
стайками, одетые не по погоде и ра-
дуются хлебу. Очень голодные. 

Почти за полминуты уплели всю 
еду, что мы им купили, но держатся 
на расстоянии. Боятся..

Другие дети из школ, которых 
мы снимали для кино, рассказыва-
ли нам страшные подробности про-
шлого года. Почти у каждого на гла-
зах кто-то умер: отец, брат или друг. 

Первое воспоминание о войне: 
сначала обрадовались, потому что 
не надо было идти в школу, а потом 
стало очень страшно.

Ребята же в 14-16 лет рассуждают на уровне тридцатилетних. Повзро-
слели буквально за несколько месяцев.

Почти все подростки уже работают, рады что в городе работы очень 
много, мусор вывозить, разгружать, сантехнику чинить..

Но настроения особенно среди подростков и молодежи очень раз-
ные. Большинство за Украину и тихо ждут, когда их придут «освобо-
ждать». 

По словам местных каждый четвертый житель Мариуполя постра-
дал от боевых действий прошлого года.

Николай Стариков
80 лет назад, 14 апреля 1943 года, была создана знаменитая контр-

разведка СМЕРШ.
Обращает на себя внимание, что решение создать отдельную струк-

туру для борьбы с иностранными разведками было принято не только 
не до начала ВОВ или Второй мировой, но даже не в 1941 году!

За три года войны сотрудниками СМЕРШ было задержано около 30 
тысяч немецких и японских диверсантов и шпионов.

Название утвердил лично Сталин. Сначала было предложено «Смер-
неш» – «Смерть немецким шпионам». На что Сталин спросил: «А мы 
разве только с гитлеровской разведкой боремся?» и утвердил корот-
кое, звучное, убедительное имя «Смерш» – «Смерть шпионам!».

Колоссальный опыт работы сталинских контрразведчиков сегодня 
необходимо вспоминать, изучать и использовать.

Ведь шпионы, диверсанты и террористы сегодня не менее опасны.

https://t.me/nstarikovru/36839
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Логика Маркова
На новых территориях России нужен СМЕРШ. И чем быстрее, тем 

лучше. Все равно его придётся вводить. Лучше раньше. Сегодня 80 лет 
создания СМЕРШ. СМЕРШ поймал от 30 до 40 тысяч фашистских шпи-
онов и диверсантов. А сейчас время опять ловить бандеровских тер-
рористов. И жёстче.

Правый Григоров
Наши «либералы» вызывают жалость у нас и презрение со стороны 

противника.
Вот один из руководителей «Яблока» цитирует украинского нациста, 

одного из руководителей Украины. Вроде ну признай, что там вся укра-
инская власть такая, что весь политический режим Украины нацист-
ский, да и весь украинский проект с самого начала это проект этно-
цида русских, которых Украина считает неполноценными людьми как 
ранее евреев считала нацистская Германия.

Но россиянский либерал не может даже выргавгаврить слово рус-
ский, оно у него на языке не получается, потому что у него если рус-
ский, то фашист.

И вот он лизоблюдствует перед укронациком, говорит, нет, не все 
«россияне» неполноценные, не все недолюди, мы, говорит, хорошие 
россияне, те, кто за Украину. И будет уже этот Ермак жечь в печи этого 
Гончарова, а тот всё будет вести с ним дискуссию по имени и отчеству.

Мы, нормальные русские, не ведём дискуссий с теми, кто считает 
нас неполноценными людьми, подлежащими уничтожению. Мы взя-
ли в руки оружие, чтобы отстоять свою свободу, достоинство, освобо-
дить родную русскую землю от оккупации и прекратить этноцид.

Впрочем, заглядываешь в нынешние программные документы пар-
тии «Яблоко» и обнаруживаешь, что там сплошная ленинская повест-
ка, представление, что Россия всю историю была жутким фашистским 
государством, но вот есть свободная и прекрасная Украина, границы 
которой «святы» для «либерала».

Ну ничего. С Украиной мы покончим. Зло уберём с нашей земли.
Политического будущего у таких людей как Гончаров и подобных 

«либералов» нет. Они давно себя определили как рабы. А мы свобод-
ные русские люди.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
США требует от России не прикасаться к своим ядерным разработ-

кам, которые американцы тайно вели на Запорожской АЭС.
Министерство энергетики США предупредило Росатом в официаль-

ном письме, что любые   обращения российских граждан или органи-
заций с американскими технологиями «незаконны» !!! 

Украина - даже не колония, а какая-то американская лаборатория с 
людьми вместо подопытных крыс. 

То американские биологические лаборатории по всей стране оказы-

https://t.me/logikamarkova/6043
https://t.me/grigorov_prav/2526
https://t.me/The_Kyva/5244
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вается работают, то американские лаборатории ядерных разработок 
находятся на АЭС и самое главное, что никто ничего раньше об этом 
не знал, пока не пришли русские. 

Уверен, впереди у нас еще много сюрпризов!!!!!

Дмитрий Медведев
Появились новые желающие помочь нашим врагам. Президент Юж-

ной Кореи Юн Сок Ёль заявил, что в принципе это государство готово 
поставлять киевскому режиму оружие.

Притом что ещё недавно южнокорейцы горячо уверяли, что воз-
можность поставок летального оружия Киеву полностью исключают.

Интересно, что скажут жители этой страны, когда увидят новейшие 
образцы российского оружия у своих ближайших соседей – наших пар-
тнёров из КНДР?

Что называется, 
Quid pro quo…

АДЕКВАТ Z
Южнокорейский президент пообещал поставлять чубатым оружие, 

если с мирным населением произойдет какая-нибудь массовая бой-
ня, виноваты в которой, разумеется, по определению окажемся мы. 
Может, сам додумался, может, белый господин руки выкрутил - неиз-
вестно.

Неизвестно также, понял ли южнокорейский президент, что свои-
ми словами он практически с гарантией обрек несколько, пожалуй, 
сотен громадян (десятки нужного эффекта могут и не дать) на эту са-
мую бойню. Которую укровласть сейчас начнет организовывать бе-
шеными темпами - может, с какой-нибудь фосфорорганикой, может, 
с очередным подрывом дома, может, еще с чем-то.

Вот что такое решение быстро и очень нежелательным для южно-
корейцев образом отразится на нашем военно-техническом сотрудни-
честве с КНДР, не понять не получится: Медведев об этом предупре-
дил открытым текстом. Впрочем, если исходная идейка действитель-
но продиктована белым господином, на любые переживания вассала 
по поводу такой реакции ему наплевать примерно трижды.

Политген
Дмитрий Медведев, который выражает самые радикальные идеи 

части российского истеблишмента, вновь высказался громко - факти-
чески призвал нарушить в открытую санкционный режим против КНДР. 
При том не просто поставлять туда какие-то бытовые товары или пред-
меты роскоши, а именно вооружение, что всегда в отношение КНДР 
было запрещено в первую очередь. Конечно, не просто так, а в ответ 
на возможную поставку вооружений для Украины со стороны Южной 
Кореи.

Несмотря на дружественные связи между Россией и КНДР, наша 

https://t.me/medvedev_telegram/309
https://t.me/politadequate/7438
https://t.me/politgen/5270
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страна всегда соблюдала санкционные ограничения в отношении Се-
верной Кореи. Даже когда последняя признала ЛДНР на международ-
ном уровне, в открытую Россия не рисковала оказывать ей экономиче-
скую поддержку, хотя всем и так ясно, что определённые договорён-
ности между государствами были. Но призывы к открытому наруше-
нию санкционного режима со стороны первых лиц РФ звучат впервые.

В чём могут быть минусы данного действия? Южная Корея, надо 
сказать, хоть и ввела некоторые ограничения в отношении России, но 
не стала сворачивать свою деятельность здесь.Те же корейские авто-
мобильные бренды прекрасно себя чувствуют в условиях ухода запад-
ных автоконцернов. И заявления о поставках вооружений для Север-
ной Кореи могут негативно сказаться на позиции южан по санкциям в 
отношение нашей страны.

А США возможно ещё больше нарастят на юге Корейского полуо-
строва своё присутствие в ответ на поставки со стороны России. Хотя, 
чего ещё от этих  бывших партнёров под названием США ждать то.

Политджойстик/Politjoystic
Как-то Макрон ушел в тень с мирным планом по Украине. Так гром-

ко обещал в самолете по пути из Китая во Францию и Председатель 
Си призвал Макрона детализировать видение французских властей 
Но, видно кто-то посоветовал Эммануэлю посидеть тихо, посмотреть 
чем закончится контрнаступления, а потом инициативу проявлять.

Образ будущего
Никакого мирного плана у Макрона нет и быть не может. 
Все, что Макрон обсуждал в Пекине - требовал от Си отказа от под-

держки Кремля.
Предлагал сделать выбор между товарооборотом с Европой и вре-

менно дешевыми энергоносителями от «режима, являющегося колос-
сом на глиняных ногах». Предлагал Си «быть прагматичным».

Соответственно, именно эти детали инициатив Макрона известны 
в Кремле, а не «мирный план».

И конечно министр обороны Китая обсуждал в Москве военное вза-
имодействие, а не мир. 

Потому что Макрон это известная всем дешевка. Вокруг ложных мо-
тивов Макрона строится сейчас вся медийная игра европейских СМИ. 
Мол, Макрон отбился от рук и ушел под крыло Китая. Это фарс, отвле-
кающий прием.

Макрон и Вашингтон наглядно продемонстрировали Китаю реаль-
ность далее. Макрон отправил близких себе французских парламен-
тариев на Тайвань. 

Параллельно  президент Тайваня съездил в Вашингтон, и эти два 
визита отлично обнулили все прагматичные инициативы Макрона.

Китай ответит продажей России по кредиту с нулевой ставкой 2000 
бронетранспортеров, а также 25 десантных катеров. 

https://t.me/politjoystic/31926
https://t.me/obrazbuduschego2/13498
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Потому что в ближайшие 7 месяцев нас ждёт непрерывная эскала-
ция на Украине в темпе маятника с огромными потерями людей и тех-
ники.

Какие переговоры летом, какой мирный план Макрона, поддержан-
ный Кремлем? 

Нет даже намека на переговоры. Вашингтон выделил $2,6 млрд 
именно на летнюю кампанию. Верящим в скорый мир экспертам пора 
вставать с дивана и не самообольщаться.

МАРДАН
Глава комиссии по госязыку Киргизии Каныбек Осмоналиев заявил 

о готовности к переходу с кириллицы на латиницу.  
Инициативу проявили депутаты парламента Эмиль Токтошев и Ка-

мила Талиева, предложившие перевести киргизский язык с кирилли-
цы на латиницу: «Наши исконно киргизские слова на кириллице пи-
шутся неправильно». 

Особенно неправильно пишутся на кириллице исконно киргизские 
имена Эмиль и Камила.  

Когда в 1924 году советская власть начала создавать алфавит для 
киргизов, менее одного процента грамотных пользовались арабской 
письменностью и ни о какой латинице не задумывались. 

Теперь почему-то задумались – очевидно, проще читать надписи на 
долларах.

Николай Стариков
В Майами исчез бензин.
Почти на всех заправках.
На тех немногочисленных, что его  продают, очереди на 2-3 часа.
Никакого злорадства мы от этого не испытываем, просто констати-

руем нарастающую частоту системных сбоев в экономике США.
То в Калифорнии исчезнут яйца, то во Флориде бензин.
И - почти ежедневные аварии на железной дороге плюс взрывы на 

предприятиях.
К слову - проблема с детским питанием (молочные смеси), о кото-

рой много писали в 2022 году, так и не решена. Чтобы их купить необ-
ходимо обойти 4-5 магазинов. 

Если повезет - сможете приобрести.
У поколения, выросшего в условиях горбачевской перестройки, все 

это вызывает вполне конкретные ассоциации.

Царьград ТВ
Россия нанесла Финляндии финальный удар. Хельсинки не опра-

вятся.
Недружественная Финляндия продолжает пожинать плоды соб-

ственной недальновидности. Страна лишилась русской нефти, газа и 

https://t.me/mardanaka/14028
https://t.me/nstarikovru/36832
https://t.me/tsargradtv/41218
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леса. Все это сильно отразилось на местной экономике. Но финаль-
ным ударом стало вовсе не это. Процесс неумолим, впереди Финлян-
дию ждут сложные испытания. 

В порыве русофобии финские компании одна за другой стали сво-
рачивать свою работу в России. Но сделали это в первую очередь фир-
мы с глобальным оборотом, международные концерны. Но кроме этих 
гигантов, которым потеря пусть и большого, но всё же одного рынка, 
не столь принципиальна, в Финляндии есть и сотни мелких предприя-
тий. Они делают бумагу, печатают книги и журналы, производят вещи 
из пластика, поставляют различные компоненты для производства ла-
кокрасочных изделий, продают электронные комплектующие. Все эти 
конторы давно и прочно застолбили за собой место на русском рынке. 
И Россия нанесла удар именно по ним. Именно от этих товаров отка-
залась наша страна, чтобы стимулировать производство у себя дома. 

Что самое забавное, финские товары до сих пор без проблем мож-
но найти в магазинах нашей страны. Шоколад, молочная продукция, 
джемы и прочие традиционные финские сладости никуда из России 
не пропадали, их ввозят по параллельному импорту. Так что подавля-
ющее число жителей России вообще не догадывается, что мы успеш-
но ведём торговую войну. И лишь специализированные финские пред-
приятия, заточенные на продажу своей продукции в Россию, считают 
убытки и боятся банкротства. Возможно, их товары ещё придут в нашу 
страну. Только смогут ли они выдержать конкуренцию в набирающи-
ми обороты отечественными производителями? Сложный вопрос.

Шафир
Обмен Гершковича на Ассанжа был бы правильным с моральной 

точки зрения - все (кроме Муратова, конечно), в Штатах понимают, за 
что американца арестовали, и за что  Ассанжа медленно убивают.

Он был бы правильным с точки зрения международной поддерж-
ки нашего дела - Россия смогла бы спасти человека, освобождения ко-
торого не могут добиться тысячи западных «левых», которые в своей 
массе ясно видят, с кем именно мы столкнулись на Украине. Говоря о 
«левых» я имею ввиду именно антиимпериалистов - политиков, жур-
налистов и деятелей умирающей западной культуры, а не безумную 
радужноволосую петушарню.

Но Ассанжа они не отдадут, он приговорён стать самой настоящей 
сакральной жертвой, в назидание другим идеалистам. Которые сдуру 
могут вспомнить о каких-то принципах, стандартах и морали настоя-
щей журналистики.

Если не случится чуда - Ассанж, скорее всего, умрёт в тюрьме. Но в 
чудо надо верить, и делать всё возможное для того, чтобы оно случи-
лось - «претерпевший же до конца спасется».

Раньше всех. Ну почти.
Роскомнадзор утвердил критерии ЛГБТ-пропаганды, приказ вступит 

в силу с 1 сентября, сайты будут включать в единый реестр запрещен-

https://t.me/shafirtv/1329
https://t.me/bbbreaking/153253
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ных сайтов, если они:
• Будут публиковать данные, которые направлены на возбуждение 

сексуального влечения к несовершеннолетним;
• Рассказывать о способах совершения самоубийства;
• Формировать положительную оценку лиц, которые состоят в ЛГ-

БТ-отношениях;
• Оправдывать отказ от традиционных отношений в пользу ЛГБТ;
• Размещать информацию, направленную на формирование поло-

жительного образа к смене пола человека.

Друид
При этом речь не идёт о том, что сексуальные меньшинства долж-

ны будут сразу изменить свои влечения. Жить им так ещё позволяют, 
однако они, фактически, должны молчать по этому поводу и никак не 
афишировать свои связи. Тем не менее, наказания за пропаганду бу-
дут всё более жёсткими.

ЖИВОВ Z
В 1905 году Российская Империя вела войну с империей японской. 

Патриотическая русская пресса японцев за людей не считала, и уверя-
ла, что мы разобьём врага «одной левой». Ничего не напоминает?

В итоге, ситуация на Востоке стала складываться совсем не в нашу 
пользу, а в самой России поднялись сильные революционные ветры 
против царской власти.

Тогда император Николай лично поручает адмиралу Рожественско-
му вести русскую эскадру на Восток, чтобы там принять бой с японца-
ми и спасти осаждённый Порт-Артур.

Адмирал Рожественский, который и предложил Николаю этот план, 
ведёт последнюю русскую эскадру на Восток, где, в результате отвра-
тительного командования боем, теряет ее, предопределяя исход вой-
ны.

Россию захлестывает революция.
Сам Рожественский никакого наказания не несёт. 
Была такая страница в русской истории. Люди до сих пор гадают, 

что стало причиной той военной катастрофы: глупость или предатель-
ство. Мне гораздо ближе мнение, что предательство. Рожественский 
вероятно состоял в буржуазных революционных обществах, которые 
очень хотели покончить с властью царской династии, или ослабить ее 
до церемониального состояния.

А как этого добиться? Проиграв войну, конечно. Но война сама себя 
не проиграет, надо прилагать усилия.

К чему это я? А не происходит ли у нас спустя сто с лишним лет та-
кая же история сейчас? Кому-то очень не нравится суверенная Россия 
под властью Путина. И вот уже «новый Рожественский» ведёт русские 
полки на убой с явной целью - решительно ослабить Россию, чтобы на 
десятилетия занять в ней главенствующее положение.

https://t.me/wisedruidd/5637
https://t.me/zhivoff/8897
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Ведь в 1991 году у них получилось.

Коты и кошка Крамника
Говоря об отечественном импортозамещении, интересно обратить 

внимание на постепенную смену его структуры. От прямых закупок 
агрегатов и узлов, в общем и целом удается уходить в сторону более 
мелких комплектующих россыпью – включая электронные компонен-
ты и их отдельные составляющие. Это значительно повышает устойчи-
вость производства – блокировать подобные низкоуровневые постав-
ки куда сложнее, чем отгрузку готовых изделий. 

С другой стороны, это не всегда хорошо сказывается на качестве 
конечных агрегатов/изделий, которые приходится комплектовать из 
компонентов, исходно не предназначавшихся для совместной работы 
и под нее не рассчитывавшихся. Кроме того, зависимость от поставок 
извне сохраняется – и в целом на текущем уровне развития россий-
ской экономики преодолена быть не может, даже не столько в силу 
нехватки средств как таковых, сколько в силу необходимости одно-
временно заместить целые ряды базовых техпроцессов, которыми в 
стране не занимались десятки лет.

Поле для маневра, однако, есть – и вне западного мира достаточно 
тех, кто хочет зарабатывать на посредничестве в благородном деле 
военной контрабанды, и на самом Западе есть те, кто хочет торговать 
– в итоге торговля ведется.

Царьград ТВ
Власти США выпустили джинна из бутылки. Одним ударом по Рос-

сии Америка лишила себя главного источника своего богатства - силь-
ного доллара. Борьба с Москвой грозит разрушить американскую эко-
номику.

Царьград ТВ
США всегда лгут, верить им нельзя. Но как создать мир таким, чтобы 

эта ложь больше не имела значения? Визит Сергея Лаврова в Южную 
Америку неожиданно для всех не просто показал, что у России есть со-
юзники. Он стал началом нового мира, в котором Россия - центр при-
тяжения для всех свободных стран и народов.

Россия еще никогда не наносила по Америке такого удара. Лавров 
открыл ящик Пандоры

Анатолий Шарий
«Википедия» проигнорировала 200 уведомлений Роскомнадзора 

об удалении запрещенной информации» 
Сегодняшняя новость. 
А теперь попытаюсь объяснить для тех, кто не понимает, почему 

вдруг я назвал «немощными импотентами» российскую власть, кото-
рая не может блокировать Википедию в РФ. Я неправ. Ведь «немощ-

https://t.me/kramnikcat/3311
https://t.me/tsargradtv/41235
https://t.me/tsargradtv/41260
https://t.me/ASupersharij/18175
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ные импотенты» это неверно, так как импотенция уже подразумевает 
отсутствие силы. 

Объясняю. Все, кто связан с редактированием энциклопедии, все са-
мые рейтинговые авторы Википедии знают – во время войны от редак-
тирования подвинули российских и даже немало украинских специа-
листов, причем без разбора – поддерживают они вторжение или нет. 

Кто же редактирует статьи в российской Википедии сегодня? Вые-
хавшие. Именно они, как решило руководство Википедии, самые хо-
рошие авторы для переделки Энциклопедии. 

Обиженные, униженные, оскорбленные и озлобленные на весь мир. 
Эти люди начали переделывать все статьи, мало-мальски касающиеся 
их. Досталось всем тотально – их критикам, их конкурентам по мутно-
му российскому оппозиционному полю, ну и конечно, властям и все-
му, что с властями связано. 

Они переделывают статьи, выбрасывая из них целые абзацы и встав-
ляя новые. Что особо прекрасно – российские СМИ (любые) теперь в 
качестве источника не котируются, ссылки должны быть, к примеру…. 
на украинские. Представляете себе, что такое украинская пресса? Что 
она из себя представляет сегодня? По сути, за бутылку ты можешь за-
казать «статью» с фейками, а новые редакторы Вики на нее с радо-
стью сошлются. 

«Фейки? Ну вот написано же, мы и сослались». 
Эти люди переделывают не просто сайт, они перекраивают, остав-

ляя «нужное», энциклопедию. Энциклопедию. Очень удобную, кото-
рой пользуются во всем мире и которой ранее удобно было пользо-
ваться в сегменте РУ. 

Повторяю – если бы они переделывали статьи о вторжении – да и 
Бог с ним. Но они кроят абсолютно в стиле украинской Википедии (а 
это провал, там статьи даже о друзьях редакторов вносят) все, что ви-
дят. 

Простой пример для Минцифры РФ, которая «не собирается блоки-
ровать Википедию». Раз такие тупые, что сами не могут понять. 

Владимир Семенович Высоцкий. 
Мы оставляем «нужные ссылки», убираем и не допускаем добав-

лений «ненужных». Руководство Википедии поощряет этот недопуск 
«ненужных ссылок», это политика их теперь. Вуаля – перед нами кон-
ченный наркоман, известный тем, что изменял жене, любил дорогие 
дубленки и выклянчил себе Мерседес. 

Великого, без преувеличения, поэта и исполнителя можно превра-
тить в морально разложившегося нарика и барахольщика.

Петр Первый. Убираем реформы, убираем вообще все, оставляем 
– головы стрельцов, любовницы. И вот уже почитаемый даже в Евро-
пе (в Нидерландах ого как помнят его) политик превращается в пси-
хически больного дегенерата, алкаша и любителя извращений. Этим 
только и известен. 

Прекрасный актер Олег Даль – алкаш и дебошир. 
А вот Зеленский известен несгибаемой волей, бесстрашием и чест-
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ностью. Опускаем офшоры, коррупцию окружения, выступления пе-
ред Безлером в 2014 году (плохие ссылки), ссылаемся на канал 1+1, 
на облизывающую его сегодня западную прессу. 

В России закрыто огромное количество сайтов, которые вполне при-
годились бы в качестве источника разносторонней информации. В Рос-
сии реальные длительные сроки получают люди за объективно анти-
военную позицию. 

И в России же открыто работает ЭНЦИКЛОПЕДИЯ, написанная без 
соблюдения каких бы то ни было правил, кроме одного – отомстить 
обидевшим выехавших. 

На сайты, закрытые в России, надо идти целенаправленно. В Вики-
педию человек идет сразу, когда ему нужна информация о политике, 
общественном деятеле и так далее. 

И читает не объективную, разностороннюю, без фейков информа-
цию. А полную выжимку дерьма, специально подготовленного. 

Так вы тогда людей сидящий выпускайте и сайты заблокированные 
открывайте.

Глава Российской Минцифры, заявивший, что блокировка Википе-
дии не обсуждается, или всерьез глупый человек. 

Или в доле.

Царьград ТВ
Путина не впечатлило название «Движение первых»
Хотя название «Движение первых» для новой организации дети вы-

бирали сами путем голосования, оно не впечатлило президента.
Глава государства во время совещания начал задавать дополнитель-

ные вопросы Голиковой по поводу названия молодёжного объедине-
ния: 

«Первые — это кто такие? Первые — это пионеры». 
«По-старому можно так сказать». 
«По-старому, по-новому — как было, так и есть. От этого никуда не 

деться. Это название лишено, в отличие от комсомола, какой-то идео-
логической окраски».

Игорь Караулов
Конечно, пионеры. Выдумывать-то нечего, всё уже придумано до 

нас. Фенимором Купером. 
Но, кстати, и октябрята тоже нужны. Владимир Владимирович в ка-

ком месяце у нас родился? То-то же.

Что-то знаю / Павел Данилин
В Киеве вибух, аль хлопок, аль еще какое то северное сияние над 

городом.
Забавно, что все, снимавшие в это время данное явление и выло-

жившие его в сеть, говорят на чистейшем русском (немного русском 

https://t.me/tsargradtv/41259
https://t.me/karaulovnews/2904
https://t.me/ctotoznayu/3690
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матерном), но никакой мовы, суржика или другого незалежного язы-
ка. 

Вот так в момент наивысшего душевного напряжения спалила себя 
радистка Кэт...

Vоенкор Котенок Z
Бандеровские ресурсы обеспокоены яркой вспышкой над Киевом. 

Содомитам неспокойно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Есть информация что с Киева снята «неприкосновенность». Точнее 

с некоторых его кварталов. Скоро проверим.

Росич | Rosich
Не верю, честно говоря. 
Точнее даже, в связи с чем? Главы их спецслужб живы, строения их 

главных управлений СБУ и ГУР целы. Если мы их снесём, я тогда пол-
ностью переосмыслю  всю эту движуху, ещё в более лучшую сторону. 

Но как говорится: «Хотелось бы верить, но верится с трудом»

Юрий Баранчик
Киевляне напуганы неизвестной вспышкой в небе над городом. Уже 

появилась версия, что это неизвестный тип российских ракет. Но, ско-
рее всего, так как нет звука и видео взрыва, это «удачно» залетевший 
в город метеорит. 

МАРДАН
Иллюминация в Киеве. Инопланетяне?

Kotsnews
Сегодня, кстати, сообщали, что  списанный 300-килограммовый 

спутник NASA упадет на Землю.
Подчеркивалось, что Reuven Ramaty High Energy Solar Spectroscopic 

Imager (Rhessi), запущенный 21 год назад, сгорит не полностью и рух-
нет неизвестно куда. 

Может Киеву повезло…

Анатолий Шарий
Орбита спутника не проходила над  Украиной - The Alpha Centauri. 
Партнеры решили, раз столько говна летит по Украине, так и это 

сбросить? Не предупреждая власти?

Логика Маркова
В Киеве ярчайшая вспышка в небе. Несколько версий обсуждают в 

https://t.me/voenkorKotenok/46912
https://t.me/notes_veterans/9027
https://t.me/rosich_ru/40230
https://t.me/barantchik/9446
https://t.me/mardanaka/14033
https://t.me/sashakots/39406
https://t.me/ASupersharij/18195
https://t.me/logikamarkova/6053
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Киеве. 1. НЛО. 2. Спутник НАСА. Ну ну. Власти активно намекают, что 
это НЛО. Власти США заявляют, что там орбиты спутников НАСА не 
проходят. Но, понятно, американцам никто не верит.

1. Потому что все знают, что США лгут во всем главном. 
2. Потому что все знают, что США опутали все небо над Украиной 

спутниками.
ПС. Уже и укровласти согласны, что это спутник НАСА. Дескать, аме-

риканцы как боги с небес наблюдают.

GREY ZONE
Я бы очень смеялся, если бы спутник упал на один из центров при-

нятий решений в Киеве. Думаю, завтра можно было бы объявить об 
окончании случайной военной операции. Лучше уже не будет.

Раньше всех. Ну почти.
В Киеве потерпел катастрофу космический корабль неустановлен-

ной принадлежности - ГСЧС.

https://t.me/grey_zone/18341
https://t.me/rvsehnp/8
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ДВАДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Вспышка в Киеве,
• Клуб Рассерженных Патриотов,
• Визит Столтенберга в Киев,
• Взрыв в Белгороде

Царьград ТВ
И шо это было? Та спутник уронили....
Вроде инцидент в небе над Киевом смогли как-то объяснить: это не 

визит инопланетян, а просто упал американский спутник, как заявил 
глава Киевской военной администрации Сергей Попко.

То есть, опосредованно, но американцы как бы «наносят» удар по 
Киеву.. А теперь представьте, что они ещё смогут «уронить»? 

Парочку американский баллистических ракет? А заодно, как уже 
предполагают в ТГ-каналах,  таким образом «заметут следы своих пре-
ступлений и уничтожат их исполнителей»...

Мария Захарова
Судя по всему, в метрополии определились, что делать с космиче-

ским мусором.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Звиздануло что-то в районе Киева. То ли спутник какой американ-

ский. То ли метеорит. То ли летающая тарелка из далёкой Галактики. 
То ли российская ракета «нового типа» (почему, кстати, «нового»?). То 
ли очередной китайский метеорологический зонд. То ли это был ре-
зультат работы украинской системы ПВО, но по кому или чему, насе-
лению не сообщили. Автору нравится версия с летающей тарелкой, в 
которую врезался метеорит и их обломки отлакировала украинская 
ракета ПВО, возможно запущенная лично Кличко. Даже не исключе-
но, что он там сам и сидел. Такая ракета с киевским мэром-камикадзе, 
действующим по методу Супермена, в комиксовом стиле «кулак яро-
сти». Ну, или что-то в этом роде, типа «удар дебила» или «бешеный 
гопник атакует»...

Сама по себе тема богатая, так что разгоняют её по всем средствам 
массовой информации с бешеной интенсивностью. Да оно и понят-
но: хоть что-то новое про Украину. Нельзя же бесконечно обсасывать 
тему будущего наступления, которое то ли будет, то ли нет, приуро-
чивая его к каким угодно событиям и датам, от дня рождения Гитле-
ра до очередной американской или европейской хренотени, которая 
диспутантам отчего-то представляется важной. Поездки президента 
Зе, состояние его изношенного кокаином организма, а также туризм в 
Киев всяческой высокопоставленной западной сволочи в чинах и при 
должностях тоже приелись. Всё равно мы ни Зеленского, ни его гостей 
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парой ракет не накроем. А жаль.
Прав был Высоцкий: настоящих буйных мало, вот и нету вожаков. 

Так что как эта война была странной, так ею и осталась. До того, как 
она началась, многое в этом мире казалось ясным и понятным, а те-
перь вопросов больше, чем ответов.

Что-то знаю / Павел Данилин
А может, это все же было НЛО, и оно заберет обратно рептилоидов, 

которые сидят во власти на Украине и выдают себя за людей? Притво-
ряться, конечно, у них получается плохо. Ну какой Гордон человек? Ну 
какой Кличко человек? А Зеленский - так и вовсе упырь. В общем, на-
деемся, что инопланетяне решили провести эту, как его... а, вспомнил 
- экстракцию своих агентов обратно на Нибиру.

Царьград ТВ
Но что ещё интересно: воздушное командование Украины офици-

ально не готово подтвердить информацию о спутнике.
При этом Washington Post действительно писал о том, что  NASA ожи-

дает падение 660-килограммового спутника RHESSI , который когда-то 
наблюдал за солнцем. В ночь на четверг он погрузится в атмосферу и 
упадет на Землю.

Однако, если судить по картам, вероятное место падения спутни-
ка NASA от Киева достаточно далеко, а наблюдать за этим падением 
можно будет глубокой ночью.

Так что же упало над Киевом??

BRIEF MOSCOW
Ряд экспертов отмечают, что, судя по визуальным признакам, ноч-

ной инцидент в Киеве может быть следствием учебно-предупрежда-
ющего  пуска по Киеву, проведенного ВС РФ. Речь идет о орбитальном 
или суборбитальном гиперзвуковом оружии ракетного типа, неуязви-
мом ни для одного из известных средств ПВО или ПКО, включая «Же-
лезный купол» и «Пэтриот»

Юрий Баранчик
Ага, по Гомелю тоже был учебно-предупредительный пуск...

BRIEF
В НАСА опровергли сообщения о падении американского спутника 

в небе над Киевом - «объект еще остается на орбите».

Раньше всех. Ну почти.
Спутник, с которым связывали вспышки в небе над Киевом, сошел с 

орбиты, свидетельствует информация, размещенная на портале Space 
track, где публикуются данные Космического командования США. 
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Аппарат, числящийся в базе данных под номером 27370, указан как 
«сошедший с орбиты». Спутник был запущен 5 февраля 2002 года для 
изучения солнечных вспышек и проработал до 2018 года, когда связь 
с ним была утеряна. Тогда RHESSI был выведен из эксплуатации. Спут-
ник оставался на низкой околоземной орбите, постепенно сходя с нее 
из-за атмосферного сопротивления.

Анатолий Шарий
Как заявил Би-би-си представитель управления по связям с обще-

ственностью NASA Роб Маргетта, в то время, когда над Киевом наблю-
далась вспышка света, спутник всё ещё находился на орбите. Никакой 
другой спутник, по его словам, также не входил в атмосферу Земли за 
последний день.

То, что я говорил сразу. И интересно, что версию со спутником вне-
запно начали так активно продвигать. 

Забить шуточками про НЛО тоже не получится. Что это за оружие 
было?

Царьград ТВ
Просто версия. Русское супероружие над Киевом…
Помните, вчера над Киевом взорвалось что-то большое и яркое? 

Глава офиса президента Украины Ермак ещё написал, чтобы киевляне 
не волновались, потому что работает система ПВО. А потом стыдливо 
потёр пост, настаивая, что верить нужно только официальной инфор-
мации (Ермак, а ты что, неофициальный?). 

Так вот по пунктам:
- Информация о том, что над Киевом бахнул спутник NASA была 

опровергнута. 
- Версия НЛО до сих продолжает жить в умах киевлян, потому что… 

Ну, потому что у них мэр Кличко. Вы что вообще хотите от киевлян?
- Но есть ещё один вариант, о котором напомнил Андрей Бочаров 

(«Бочарик»). Мы, конечно, ни на чём не настаиваем, но, «как заяв-
лял президент России Владимир Путин, гиперзвуковой планирующий 
крылатый боевой блок ракеты «Авангард» может прорвать даже пер-
спективные системы ПРО за счёт маневрирования по высоте и курсу». 
Скорость боевого блока превышает 20 Махов, и он идёт к цели как 
огненный шар, температура поверхности которого составляет 1600—
2000 градусов Цельсия. Всё это очень напоминает видео вчерашнего 
падения болида в районе Киева. 

Для успокоения щирых украинцев отметим: конечно, вы вчера сби-
ли все сверхзвуковые болиды над Киевом, мы даже не сомневаемся 
– главное, лекарства принимать не забывайте, а то время нынче нерв-
ное.

Старше Эдды
Краем глаза увидел новость о падении на Киев неизвестного не-
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бесного тела непонятного происхождения. Не хочу уходить в эзотери-
ку или прочее колдуноство но скажу: ситуация на Украине постоянно 
даёт знаки. От падения венка на Януковича и схожей ситуации с По-
рошенко, до вчерашнего метеорита. Как сказал мой боевой товарищ, 
война на Украине, это война с открывшимися воротами ада, которые 
извергают из себя нечисть. 

СВО, даже для тех, кто еще этого не осознал (хотя уже давно пора), 
это война с мерзостью. Да, мы далеко не ангелы и не Воинство Хри-
стово, но именно нам, обычным людям со своими слабостями и гре-
хами выпала честь встать на пути адова воинства и по сути спасти тех 
( когда победим), кто в том числе с оружием в руках сражается против 
нас. Прошу не считать данный пост проповедью, это всего лишь субъ-
ективное наблюдение.

Александр Ходаковский
Кто-то не любит царский период, кто-то не любит большевистский, 

но большинство, в том числе и я,  сходятся на том, что не любят ель-
цинский. Ни носители левых идей, ни носители правых идей не лю-
бят тот кусок истории, который породил либеральное, коммерчески 
мыслящее болото. И тех людей, которые стали проводниками  бизне-
со-либеральных основ мышления. Ни царь, ни Сталин не додумались 
бы сказать: нам дорого кормить окраины - забирайте.  Эта же слизкая 
субстанция разбазарила всё, что собиралось неимоверным напряже-
нием сил на протяжении столетий и мало того, что лишила нас наше-
го достояния, но ещё и оставила нам в наследство барыжный уклад в 
головах современных элит, утративших в большинстве своём способ-
ность к государственному мышлению. 

Эта война - суть порождение того, о чем я говорю.  И когда я слышу, 
что противник, якобы, хочет забрать у нас Белгород, чтобы разменять 
его потом на Крым - я вижу ельцинское наследие. Запад видит нас та-
кими, которые способны пойти на размен: отдать один кусок родной 
земли взамен на другой, который по каким-то причинам может быть 
нам менее дорог.... Если вдруг западу, пока он ещё на что-то спосо-
бен,  будет сопутствовать какой-то успех, и он попытается воззвать к 
нашим барыжным основам - это будет экзаменом всем тем усилиям 
по возвращению  в наше сознание гордости, самоуважения и способ-
ности мыслить государственными мерками, которые предпринима-
лись в постельцинское время. Ничего ни на что не менять - бить врага 
везде, где бы он ни оказался!

ДШРГ Русич
Воевать просто  за идеологию против врага, который воюет за ма-

териальное (земли, деньги, ресурсы) - как минимум глупо!
Мы в СВО не воюем против якобы фашизма и нацизма (которого с 

той стороны почти нет, но есть элементы конкретной русофобии).
Мы воюем за жизненное пространство для нашего северного на-

рода, за боевой опыт, который мы передаём молодым поколениям и 
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который важен нам...
...За правду, за русских людей, которых 8 лет убивали.
И за то, чтоб потом было не стыдно, что отсиделись в тяжелое для 

страны время. 
- «из лучших первым будет назван тот, кто постоит в беде за свой 

народ!»
И это понимание позволяет продолжать свою деятельность, невзи-

рая на усталость и проблемы.
Конечно, учитываем момент, что несмотря на пожелания недругов 

(ваты, унтеров, либерах и прочей швали), группа полным составом ни-
когда не находилась в зоне БД, дабы при гибели той части, которая на 
данный момент активно воюет, проект «Русич» все равно сохранился 
и продолжил развитие. 

Конкретные цели мы для себя определили еще в 14 году и с тех пор 
следуем своим путём на благо Великой Руси!

Герман Садулаев
Воевать сейчас нужно не с мертвыми царями и большевиками, а с 

живыми бандеровцами. Хочешь, чтобы историческая справедливость 
восторжествовала? Сходи на войну и убей бандеровца. Или помоги 
тем кто на фронте. История сегодня зависит от нашей победы.

Царьград ТВ
Ни для кого не секрет, что в России таджикская диаспора регуляр-

но пытается проворачивать свой бизнес. Царьград провёл расследо-
вание и выяснил, что мигранты могут быть связаны с ЦРУ.

Логика Маркова
После внезапных учений Тихоокеанского флота России командую-

щий флотом Авакянц уволен со своего поста. Видимо, учения пошли 
так, что командующего пришлось уволить. Круто. И правильно. Жест-
че надо.

МАРДАН
Бывший командующий теперь будет руководить «штабом, куриру-

ющим центры военно-спортивной подготовки и патриотического вос-
питания». 

UPD. Ничего драматичного. Уважаемый на флоте адмирал. Просто 
время пришло.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Прочитав сообщение о внезапной отставке командующего Тихооке-

анским флотом Авакянца после внезапной проверки под руководством 
министра обороны РФ, задумался над вопросом: «кто-бы мог прове-
сти внезапную проверку Министерства Обороны?» - Ответа не при-
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думал, поскольку верховный главнокомандующий в воюющей стране 
почему-то отсутствует, а президент не имеет права проверять секрет-
ное государственное учреждение...

Александр Проханов
Сегодня России, ведущей войну с западной цивилизацией, не хва-

тает образов. Патриотическая эстетика бедна и архаична, и ей не уг-
наться за гиперзвуковой ракетой — за цифрой, управляющей боем. 
Ей трудно противодействовать изощрённой образности врага, в кото-
рой сливаются наскальные рисунки, технотронная живопись, музыка 
сфер и адский хэви-метал, утончённая ирония Вольтера и похабный 
площадной юмор.

Наша пропаганда — как гигантская доменная печь, но изливает из 
себя не расплавленную сталь, а пластилин. В этом пластилине залипа-
ет мысль, залипает эмоция. Мёртвые слова рождаются в утомлённых 
душах, где сгорело живое чувство, и нет ни любви, ни ненависти. По-
тому так часто во время ток-шоу выключаешь телевизор.

Логика Маркова
Сын будущего президента США воевал на Украине? И точно вну-

чатый племянник бывшего президента США воевал против России.. 
Пулеметчиком, участвовал в наступлении ВСУ в Харьковской области. 
Убивал русских солдат. То есть воевал на стороне неонацистов и тер-
рористов. 

Это Коннор Кеннеди, сын Роберта Кеннеди, племянника президен-
та Джона Кеннеди. И сам претендует быть кандидатом в президенты 
США от Демократической партии.

Это значит, что представители ведущих правящих кланов Америки 
лично за неонацистов и террористов.

Клуб рассерженных патриотов
Первая эмблема Клуба)

ЯнZен | #ШВО
Я люблю Ложкина, но это самая бу-

мерская, самая слабая и самая неэсте-
тичная идея для лого которую только 
можно было придумать. 

МИША АКСЕЛЬ, БРАТ, ПРОШУ ТЕБЯ, 
ОСТАНОВИ ИХ, КРИНЖОМЕТР ЗАШКА-
ЛИВАЕТ

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Методичка-вопросник рассерженного патриота. (Сборник вопросов 

к представителям власти и пропагандонам-охранителям, по которым 
хотелось-бы получить конкретные прямые и честные ответы, с выте-
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кающими орг-выводами).
I. Вопросы «исторические»:
1) В 2014-м году власть укро-хунты висела на волоске, вся Новорос-

сия - глядя на Крым - с надеждой ждала Россию. Но Кремль сначала 
отказался от ввода миротворческих сил в Донбасс, а потом первым в 
мире признал легитимность избрания Порошенко. В результате 8-лет-
ней «минской тягомотины» власти т.н. «украина» создали боеспособ-
ную армию, подавили протестное движение, промыли мозги значи-
тельной части населения и к 2022 году оказались в состоянии противо-
стоять ВС РФ на поле боя. КТО отвечает за стратегически -провальные 
решения, за которые сейчас Россия расплачивается тысячами жизней 
и десятками тысяч калек? Кто понёс или должен понести наказание за 
данный кретинизм и/или прямое вредительство?

2) Почему во главе Народных республик Донбасса были поставле-
ны (и сейчас состоят) откровенные жулики и мошенники, дескриди-
тировавшие идеи Русской Весны самим фактом своего присутствия во 
власти? Как и каким образом были устранены физически наиболее 
известные и авторитетные герои 2014-го года из числа командиров 
ополчения? Кто понёс или понесёт ответственность за то, что вместо 
«витрины Русского Мира» в ЛДНР 8 лет существовал «отстойник», в 
котором людям жилось значительно хуже, чем в РФ и хуже, чем на 
«украине»?

3) Как получилось, что президента РФ (по его собственному лично-
му признанию) «восемь лет водили за нос уважаемые киевские и до-
рогие западные партнеры» в рамках «безальтернативных минских со-
глашений» и «нормандского формата»? Где были принципиальные и 
профессионально-пригодные советники и чиновники, которые были 
обязаны предупредить президента о том ,что было очевидно множе-
ству сторонних наблюдателей, не получающих государственного со-
держания? Наказаны ли как-либо данные чиновники или хотя-бы от-
странены от дальнейшего исполнения обязанностей?

4) Какова роль целого ряда высокопоставленных российских чинов-
ников (Суркова, на пример) в том, что осенью 2014 года ополчения ДНР 
и ЛНР, совместно с «Северным Ветром» не смогли выйти на границы 
указанных республик, преследуя уже беспорядочно отступавшие ВСУ? 
Почему фронт оказался «зафиксирован» на окраинах Донецка? Поче-
му не был освобожден оставленный ВСУ Мариуполь? Какую роль в 
этом играли закулисные переговоры Суркова (и других представите-
лей кремлевского вип-чиновничества) с украинскими олигархами и, в 
частности, с Ринатом Ахметовым? Почему - после освобождения Де-
бальцева весной 2015 года - боевые действия были вновь «заморо-
жены» и ВСУ получили шанс на восстановление вновь потерянной бо-
еспособности?

5) Отчего за 8 лет ,-пока ВСУ лихорадочно вооружались и готовились 
к большой войне - соединения и подразделения Народной Милиции 
ЛДНР влачили жалкое существование, получали крайне скудное снаб-
жение и имели на вооружении устаревшие системы вооружения? По-
чему они практически не проходили нормальной боевой подготовки 
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и слаживания? Кто отвечал за эти вопросы в МО РФ и кто должен от-
ветить за преступно-вредительское отношение к боеспособности Кор-
пусов Народной Милиции?

II. Вопросы подготовки ВС РФ к боевым действиям (адресуются МО 
РФ и не только):

1) Как получилось, что «Вторая армия Мира», непрерывно побеждав-
шая на всех «танковых биатлонах» и отстроившая шикарный «Парк Па-
триот» с огромным храмом оказалась к началу боевых действий:

- без достаточной космической спутниковой разведывательной 
группировки;

- почти без безпилотной авиации - как разведывательной, так и удар-
ной (которая у противника была в значительно превосходящих коли-
чествах);

- совсем без планирующих управляемых авиабомб;
- с крайне недостаточным количеством систем артиллерийской кор-

ректировки и противобатарейной борьбы:
- с устаревшими и ненадежными системами военной шифрованной 

связи всех уровней???
2) Каким образом оказалось, что план Специальной Военной Опера-

ции строился на основании данных, совершенно оторванных от дей-
ствительности? Как получилось, что в него были - в качестве базовых 
- заложены сведения о неготовности вооруженных сил противника к 
решительному сопротивлению и отсутствовали сведения о высоком 
уровне боевой подготовки и еще более высоком моральном духе его 
кадровой армии? Почему от населения занимаемых в ходе СВО тер-
риторий и органов власти ожидались в худшем случае «нейтралитет», 
а в лучшем - полная лояльность, тогда как на самом деле дело об-
стояло строго наоборот? Кто дезинформировал президента таким на-
глейшим и вредительским образом? Кто понес за это уголовную от-
ветственность хотя-бы по законам мирного времени?

3) Почему в политической сфере в качестве «фаворитов», которые 
должны были придти к власти на «украине» при победоносном исходе 
СВО были выбраны самые откровенные жулики и воры, типа подонка 
Медведчука? Совершенно непопулярные (наоборот) в широких слоях 
населения т.н. «украины»? Кто подбирал эти фигуры и на каком осно-
вании? Была ли коррупционная составляющая в данном подходе к к 
кадрам? Понесли ли рекомендатели какую-либо ответственность или 
понесут ее в будущем?

4) Какие военно-политические цели - понятные для населения РФ 
и «украины» - преследовала (и преследует) СВО? На каком основании 
начато СВО? Какой у неё правовой статус? Почему даже спустя год с 
лишним военных действий он отсутствует?

5) Каким образом - при подготовке СВО - не была учтена возмож-
ность санкций со стороны США и ЕС? Как получилось, что свыше 300 
миллиардов российских золотовалютных резервов оказались забло-
кированы (а фактически - конфискованы) заграницей? Кто понес или 
понесет за это персональную ответственность из компетентных рос-
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сийских чиновников?
III
1) Уже в первом полугодии войны выяснилось, что отечественная 

военная (и не только) промышленность критически зависит от поста-
вок комплектующих из зарубежья. Куда девались громко воспетые в 
СМИ «программы импортозамещения»? Почему не представлены об-
щественности лица, виновные в провале программы?

2) Также уже к лету 2022 года остро встала проблема нехватки бое-
припасов для артиллерии и некоторых других видов вооружения, а к 
концу 2022 года та-же проблема возникла по широкой номенклатуре 
самой востребованной на фронте боевой техники - от снарядов и ар-
тиллерийских орудий и танков - до средств связи самого примитивно-
го уровня. Нехватка бронежилетов, аптечек, униформы и снаряжения 
стала «притчей во языцех» почти с самого начала боевых действий 
и особенно обострилось после проведенной «недомобилизации» (о 
ней напишу ниже). Как МО РФ ,»Ростех» и иные государственные ком-
пании отреагировали на этот дефицит, чтобы вовремя исправить вы-
явленные провалы и насытить войска необходимым вооружением и 
снаряжением? На данный момент (исход 14-го месяца войны) - под-
вижек к лучшему крайне мало, а если «отминусовать» снаряжение, 
поступающее в качестве волонтерской помощи - то картина выглядит 
еще более удручающей. Кто несет ответственность за данную ситуа-
цию и какие срочные меры предпринимаются для ее исправления?

3) Почему в начале военных действий не были (и по сей день нет!) 
закрыты границы Российской Федерации на выезд военнобязанных 
категорий граждан? Почему, минимум, сотни тысяч потенциальных 
военнослужащих смогли безпрепятственно покинуть территорию РФ? 
А таке почему из РФ свободно выехали (по факту - сбежали) десятки 
(минимум) секретоносителей высших степеней допуска к гостайне? 
В том числе бывшие члены правительства и главы/вип-чиновники го-
скорпораций? Кто отвечает за это направление бездеятельности?

Баба Яга против
Они уже даже не стесняются.
Место недовольных либералов заняли рассерженные патриоты. 

Именно они теперь критикуют у нас всё и вся, изобретая свою «ба-
бушку с одной картошиной». Именно на них теперь и делают ставки 
спецслужбы врага, надеясь, что «рассерженные патриоты» раскача-
ют-таки Россию изнутри, поднимут народ на бунт, возглавят государ-
ственый переворот. С их, западной, помощью, конечно.

Герман Садулаев
Военная удача переменчива. ВСУ потеряли инициативу и драйв, ко-

торые были у них после харьковско-херсонской перегруппировки. Те-
ряя время бандеровцы теряют возможности. Да, накапливается боль-
ше западной техники и вооружения. Но ведь и Новороссия готовится.

Если бы вчера состоялась массированная атака дронов на наши по-

https://t.me/babaiga/13973
https://t.me/germansadulaev/1295
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зиции, предваряющая наступление, то последствия для нас почти вез-
де могли быть самыми критичными. А сегодня поезд Москва-Ворку-
тю тю-тю. Сразу по нескольким каналам идут масштабные поставки 
средств РЭБ. И если атака случится завтра, то кое-где эти рои дронов 
просто уронят и кирдыкнут.

Лучшее время для наступления ВСУ уже прошло. Теперь лучше его 
отменить и сесть в глухую оборону, пока не приплывут по Днепру на 
авианосцах воевать за хохлов непосредственно американские морпе-
хи.

Итак, бандеровец, где наступ? чей Бахмут? шо с &б@лом?

Юрий Баранчик
По поводу контрнаступления ВСУ
1. Когда начнется контрнаступление ВСУ? Чтобы ответить на этот  во-

прос, надо понять - а что мы подразумеваем под наступлением ВСУ?
Если мы имеем в виду «ввод в сражение ударной группировки во-

йск с целью прорыва боевых порядков противника и занятие важного 
района территории в его оперативном тылу», то это одно.

А если мы имеем в виду «ход военных действий, направленных на 
создание условий для нанесения силам противника поражения на 
определенном участке фронта», это несколько другое.

2. Контрнаступления в стиле времен Второй мировой войны, когда 
в оперативном тылу СКРЫТНО создавались ударные группировки, до-
статочные для проведения наступательных операций на глубину до 
50 и более км - этого мы уже не увидим.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В отношении якобы созданного противником плацдарма на левом 

берегу Днепра. Отвечаю «он и есть, и его нет». Объясняю: формально 
маленький плацдарм у укров есть - зацепились за островок твердой 
земли в пойме реки. Посадили туда гарнизончик, снабжают лодками 
и катерами. По сути-же - толку им (кроме пропагандистского) от этого 
«плацдарма» - около нуля. Потому что с него можно наступать только 
в очередное пойменное болото. поэтому нет никакого смысла им соз-
давать к плацдарму мост или паром - технику с него некуда двигать. А 
вот настоящий серьезный десант - с целью создания настоящего пла-
цдарма -  они ,по всей видимости, готовят в другом месте. Или в не-
скольких.

Старая площадь
Сейм Латвии принял закон о запрете празднования 9 мая
Латвия, как следующая страна-кандидат на декоммунизацию и де-

нацификацию выбивается в бесспорные лидеры.

МИГ России
Военный парад  9 мая в Севастополе отменен. Это начало «парада 

https://t.me/barantchik/9450
https://t.me/strelkovii/4597
https://t.me/staraya/10351
https://t.me/mig41/25791
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отмены парадов» по Европейской части России, или все-таки частный 
случай в потенциально доступном для беспилотных атак Крыму?

ЖИВОВ Z
Визит Столеберга в Киев демонстрирует решимость НАТО в даль-

нейшем поддерживать Украину в конфликте с Россией, и демонстри-
рует тесноту отношений между НАТО и Киевом. Все больше уверяюсь, 
что конфликт закончится большой войной, а значит переход на армию 
и промышленность военного времени - вопрос одного или несколь-
ких лет.

Раньше всех. Ну почти.
НАТО будет помогать Украине в долгосрочной перспективе, чтобы 

вооруженные силы этой страны пришли к полной оперативной совме-
стимости с силами альянса, заявил генсек НАТО Йенс Столтенберг по 
итогам переговоров в Киеве.

«Мы обсудили программу многолетней поддержки», - заявил ген-
сек на пресс-конференции в Киеве. Столтенберг пояснил, что эта про-
грамма, среди прочего, «поможет Украине отойти от советских воен-
ных доктрин, советского вооружения.

ЖИВОВ Z
Этого заявления вполне достаточно, чтобы понять -никакого мира/

перемирия с Украиной быть не может. Либо власти этой страны долж-
ны полностью сменить внешнеполитический вектор, или Украина пе-
рестанет существовать. Любой иной сценарий опасен для безопасно-
сти самой России, а значит, неприемлем.

Обыкновенный царизм
Генсек НАТО Столтенберг появился сегодня в Киеве также внезап-

но, как светящийся объект с яркой вспышкой, который зафиксирова-
ли накануне в небе над городом-колыбелью русского православия.

Это был его первый визит с начала СВО. И, судя по всему, генсек 
приехал с финальной инспекцией перед укронаступом. Уже называ-
ется и предполагаемая дата — 30 апреля. Но когда всё начнется, точ-
но вам никто не скажет. 

НАТО передала Киеву тонны военной техники и боеприпасов, но 
там все равно не уверены в своих силах и требуют больше поставок. 
Неслучайно, что визит Столтенберга предварил завтрашнюю встре-
чу контактной группы по Украине на авиабазе Рамштайн в Германии. 
Именно на этой встрече Зеленский, как ожидается, призовет своих со-
юзников ускорить поставки оружия на Украину.

Пока же Зеленский заверил своего белого хозяина, что хохлы го-
товы умирать до последнего в войне против России. Тот в знак при-
знательности подтвердил готовность принять Украину в НАТО — но 
только, если ей удастся заставить капитулировать РФ на поле боя. Точ-

https://t.me/zhivoff/8923
https://t.me/bbbreaking/153417
https://t.me/zhivoff/8926
https://t.me/ordinaryczarizm/1691
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нее, путь к членству Украины в альянс будет обсуждаться на саммите 
в июле, сообщил Столтенберг.

Он также пообещал помогать Украине в долгосрочной перспективе 
и завершить полный переход ВСУ на стандарты НАТО. Члены альянса 
потратили на Киев уже 150 млрд. евро, но готовы дать больше — лишь 
бы добиться поражения России. 

В Кремле уже отреагировали на визит Столтенберга, напомнив, что 
предотвращение вступления Украины в НАТО является одной из це-
лью спецоперации. 

Никакого мира с Украиной быть не может, она просто должна пе-
рестать существовать. Это не фантазии русских патриотов. Ведь, на са-
мом деле, других вариантов для нас нет. И никогда не было. Не вери-
те, спросите у Столтенберга.

ЖИВОВ Z
С учётом сказанного выше, я позволю себе дать некоторые быто-

вые рекомендации:
1. Купите запас йода и счётчик Гейгера, пока их можно купить без 

наценки 1000%
2. Не покупайте квартиры в многоквартирных домах, только част-

ное или малоэтажное жилье с подвалом.
3. Пройдите начальную военную подготовку в любой форме и под-

готовку по медицине.
4. Отдавайте мальчиков в военные вузы, технические и медицин-

ские вузы.
5. Обзаведитесь по возможности домиком в глуши.
6. Инвестируйте деньги в производство средств производства, элек-

троники и компонентной базы, в продукты питания, и другие отрасли 
двойного назначения.

7. Выступайте в местные сообщества взаимопомощи, или (и) сооб-
щества поддержки армии. 

8. Примите для себя тот факт, что перед нами экзистенциальная угро-
за, и она не касается только России, она касается жизни всех русских 
людей как сообщества.

Логика Маркова
Потери ВСУ составляют около 300 тысяч убитыми. Соотношение по-

терь ВСУ и армии России примерно 7 : 1, возможно 8 : 1. Об этом за-
явил Роберт Кеннеди, племянник президента США Джона Кеннеди, 
выступая в прямом эфире. Сын Роберта Кеннеди, Коннор, какое вре-
мя воевал в рядах ВСУ. Роберт Кеннеди кандидат в кандидаты в пре-
зиденты США от Демократической партии.

Дмитрий Медведев
Немецкие журналисты из Die Welt прямо призывают главу украин-

ских нацистов не повторять ошибок немецкого фюрера, которые были 

https://t.me/zhivoff/8924
https://t.me/logikamarkova/6061
https://t.me/medvedev_telegram/310
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совершены под Сталинградом. Искренние люди:
1. Наконец-то поняли, что этот актёр – настоящий проверенный фа-

шист, истинный наследник национал-социалистов Германии.
2. Разгром его режима будет таким же, как в Сталинграде. Хотя этот 

мелкий бандеровец – совсем не фельдмаршал Паулюс.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Проституток из Украины в Штаты и возможно именно для семьи 

Байдена всегда поставлял известный ранее боксер, а ныне сутенер, 
владелец самой крупной сети публичных домов по Украине, по со-
вместительству мэр Киева - Кличко Виталий. 

Торговлей людьми и продажей наркотиков банда Кличка занимает-
ся на протяжении двадцати лет. 

Кличко настолько погружен в данную деятельность ( сутенерство), 
что даже купил себе квартиру в доме, где у него находиться главный 
притон «Рио» на ул. Богдана Хмельницкого, в котором содержится око-
ло 200 женщин одновременно.

С начала боевых действий публичный дом ни на час не прекращал 
свою работу и был всегда восстребован как зарубежными гостями, так 
и представителями команды Зеленского, теми немногими, которых 
еще пока интересует противоположный пол. 

Помните министра обороны Резникова и его выступление с импро-
визированным мечом перед Виталика шлюхами ?!!!! 

Кличко - хоть и дебил, но всегда умел расположить к себе западных 
кураторов: колумбийский кокаин и украинские шлюхи открывали пе-
ред ним любые двери!))) 

Сегодня в Киев приехал Столтенберг, генсек НАТО, не удивлюсь если 
в его вечернюю программу входит и знакомство с украинскими досто-
примечательностями в виде Кличковских проституток. Как говориться 
чем богаты, тем и рады!!! 

Наркозависимые клоуны, наркоторговцы, сутенеры, педерасты, 
аферисты - сегодняшняя элита и власть на Украине, а нацистские пре-
ступники герои и кумиры молодежи. 

Куда-то мы не туды свернули…

Сергей Миронов
Что и требовалось доказать. Еврочиновники захлебнулись в соб-

ственной ненависти. Теперь эти оголтелые русофобы признают, что с 
новыми санкциями против России «покончено». Оказалось, что боль-
ше ограничивать и запрещать им нечего. Вообще санкционная спираль 
ЕС уже давно действует по принципу «назло маме отморожу уши». Ев-
рочиновники не заботятся о собственных гражданах. Их волнует толь-
ко одобрение «дяди Сэма». Но поводов для одобрения, видимо, боль-
ше не останется.

Наши недруги из США и ЕС стремились разорвать российскую эко-
номику «в клочья». Но на деле сами сталкиваются с недовольством 

https://t.me/The_Kyva/5249
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и протестами. Обычных людей не устраивает то, что помощь украин-
ским неонацистам оказывается из их собственного кармана. Хотя, как 
показывает практика, нынешним европейским элитам «наплевать» на 
мнение граждан. Глава МИД Германии Бербок как-то заявляла, что ее 
обещания Украине важнее мнения собственных избирателей. Наде-
юсь, избиратели по достоинству оценят на выборах такие заявления.

МИГ России
11 апреля : Закон об электронных повестках в военкомат, по которо-

му их будут доставлять через портал «Госуслуги», не распространится 
на весенний призыв. Об этом заявил глава комитета Госдумы по обо-
роне Андрей Картаполов,

19 апреля: Электронные повестки в весенний призыв могут рассы-
латься в тестовом режиме, но должны дублироваться традиционны-
ми способами. Об этом заявил глава думского комитета по обороне 
Андрей Картаполов

страшно даже подумать, о чем он может заявить еще через неделю

Сергей Миронов
В русском языке есть два схожих по звучанию, но разных по смыс-

лу слова: «продать» и «предать». Однако в современной Украине они 
стали синонимами благодаря абсолютно продажной, предательской 
политике преступной бандеровской власти. 

Впрочем, никаких иллюзий относительно истинных целей участни-
ков «революции достоинства» и не было. Цель у них была простая – 
достойно набить свои карманы, затем перевести награбленное за ру-
беж и самим осесть там же под защитой западных хозяев. Самое ин-
тересное, что охотников за бесценок купить украинские активы всегда 
было немного: слишком рискованно и затратно в будущем. Но банде-
ровцы не сдаются, снова хотят хоть немного, но урвать.

И как тут не вспомнить, что поток западной финансовой помощи на-
чал иссякать. Все чаще им предлагают деньги и оружие не в подарок, 
а в кредит. Например, поляки подсуетились и помогли «братьям» на 
рыночных условиях, запросив за свою технику средства, полученные 
Киевом от Вашингтона.

 О чем это говорит? Западный аукцион неслыханной щедрости под-
ходит к концу. Зеленский ненадолго оторвал свой нос от привычного 
занятия и унюхал, что вся его банда находится «на пороге грандиоз-
ного шухера». И дал команду по-быстрому распродавать неликвид. 
А там и паковать чемоданы скоро придется. Но дорожка у него и ему 
подобных только одна: на скамью подсудимых военного трибунала и 
далее – на суд истории, которая, уверен, вынесет ему самый жесткий 
приговор. Какой и должен быть у предателей Родины.

Юрий Баранчик
Превентивный удар «Посейдоном» по побережью США?

https://t.me/mig41/25782
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В Соединённых Штатах продолжается обсуждение угрозы со сторо-
ны российских ядерных торпед «Посейдон». 

Всех взбудоражила информация, полученная прессой от источни-
ков в Пентагоне, что российская АПЛ «Белгород», носитель «Посей-
донов», потенциально могла заложить недалеко от континентальной 
части США две такие торпеды.

Удар «Посейдоном», имеющим ядерную боеголовку в 2 мегатон-
ны, по побережью вызовет гигантскую волну радиоактивного цунами 
в сотни метров высотой, которая может пройти вглубь территории на 
400-500 км, снося всё на своём пути. Эта земля останется заражённой 
на десятилетия.

Уязвимость континентальной части США в том, что 70% населения и 
инфраструктуры расположено на Атлантическом и Тихоокеанском по-
бережьях. Там же производится 50% ВВП Америки. 

Удар по побережьям с двух сторон США, образно говоря, вернёт эту 
страну в каменный век. После такой атаки американцы уже никогда 
не восстановятся и не смогут занимать в мире какие-либо приличные 
позиции.

Практически все эксперты называют «Посейдоны» оружием воз-
мездия, ответного удара. Однако данная система идеально подходит 
для превентивного удара по противникам России. 

Система предупреждения о ракетном нападении США здесь бес-
сильна. Об атаке станет известно только после ядерного взрыва, но 
будет уже поздно.

Русский тарантасъ
В Белгород прилетело, воронка просто гигантская. Вариантов не 

много «Точки» и какие-то артсистемы, которые добьют с укропской 
стороны и оставят вот такую яму. Под Углегорском в 2015 видел что-то 
подобное по размеру.

Анатолий Шарий
В Белгороде похоже на то, что последнее время по Украине летит.

Kotsnews
Последствия мощного взрыва в Белгороде.
«Это …ец. Тут просто нету пол-улицы, охренеть, там, короче, метра 

под три (воронка), наверно, бордюры валяются, треш».

Анатолий Шарий
Тупо котлован

Vоенкор Котенок Z
Автомобиль, закинутый ударной волной на крышу близлежащего 

магазина. Местные жители сообщают о сильнейшем свисте перед при-

https://t.me/DmitriySteshin/7541
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лётом. Дома дрожали как при землетрясении.

МАРДАН
Это - пост Ермака после удара по Белгороду.
А нет желания у нашего Минобороны наконец проверить - где на-

ходятся центры принятия решения?
Подсказываю. В КИЕВЕ. НА БАНКОВОЙ

Платон Беседин
В Белгороде взрыв. 
Украинский сатанист Ермак хохочет над этим. 
Пора МО РФ бить по местам, где заседают все эти ермаки с зелен-

скими. Адреса известны. 
Банальность. Но, похоже, неисполнимая. Так как не бьют.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
За два часа до удара по Белгороду, глава ОП Ермак оставил сообще-

ние в ТГ. Пассивный педераст Андрюша всё веселиться, ребусы зага-
дывает, человеческими жизнями сука играется. 

Может пришло уже время стереть с лица земли, логово педерастов 
и наркоманов ?!!!

Readovka
Очевидцы произошедшего в Белгороде рассказали Readovka, что в 

воздухе сначала раздался свист, потом был мощный взрыв. Ударная 
волна была сильной — от нее стены ходили ходуном и земля заколо-
тилась. У многих в районе повреждены машины.

О пострадавших информация не поступала. Вероятной целью при-
лета была местная подстанция.

Военный Осведомитель
Жители Белгорода сообщают, что не слышали взрыва, а только свист 

с гулом, а затем удар от падения. Ударной волной также повалило со-
седние деревья. 

Вероятно, виновником происшествия может быть не сдетонировав-
шая авиабомба, упавшая с большой высоты.

ЯнZен | #ШВО
Я нихрена не понимаю, чем прилетело по Белгороду. Взрыва судя 

по всему не было – похоже на прилëт тяжелой болванки. 
Но что это за болванка такая, что долетит до Белгорода?

Vоенкор Котенок Z
По предварительным данным, жертв нет. Детонации на земле не 
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было. Повреждена стена жилого дома, выбиты стёкла.

Логика Маркова
Мощнейший взрыв в центре Белгорода. 1. Это устрашение России 

перед контрнаступлением ВСУ. Украинские спецслужбы показывают, 
что они могут взорвать почти все.

2. Ответ надо жёстче.

КОРНИЛОВ
Теперь понятно, что Столтенберг привез в Киев - разрешение на об-

стрел Белгорода

Readovka
Взрывом повалило деревья, и столбы, больше всего поврежден ас-

фальт. Как заявил губернатор Гладков, воронка после взрыва достига-
ет 20 метров в радиусе. Сейчас на месте работает МЧС и другие экс-
тренные службы, место оцеплено.

Анатолий Шарий
За 10 минут до «происшествия» под Белгородом слышали гул само-

летов. Думали, заход на обстрел по Украине
А если эта бомба предназначалась Бахмуту или Харькову…

GREY ZONE
Хохлы доиграются, разозлят Шойгу

Образ будущего
Ракета, прилетевшая в Белгород - это и есть обещанное контрнасту-

пление ВСУ. 
Ведь как и у России, у Украины нет цели захватить территории. Идёт 

война за ценности.
Нет необходимости захватывать территории и пересекать линии 

фронта и иные красные линии, если просто доставать дальнобойны-
ми снарядами российские города.

И можно быть уверенными, что Киев не возьмёт на себя ответствен-
ности - это будет какой-нибудь фантомный «добровольческий корпус» 
из прокси-оболочки.

РИА Новости
Вечером 20 апреля при выполнении полета самолета Су-34 ВКС над 

городом Белгород произошел нештатный сход авиационного боепри-
паса. 

В результате есть повреждения жилых строений, жертв нет. Прово-
дится расследование.
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Лев Вершинин
Главным событием дня полагаю удар укров (уж извините, в версию 

про случайно упавшую бомбу не верю) по Белгороду, означающий, 
что враг качественно повышает ставки, и тут уж, на мой взгляд, нужно 
выбирать один из двух возможных подходов.  Либо, как рекоменду-
ет г-н Сладков, «прогнозировать, исходя из их деятельности, следую-
щие шаги», которые уже, в общем, и прогнозировать нечего (Брянск, 
Воронеж (далее везде), либо  «Россия должна давать сдачи», - даже 
притом, что Россия никому ничего не должна, а дав сдачи, можно ос-
ложнить переговорный фон. Потому что, в противном случае, действи-
тельно, статуэтки никогда не кончатся. Во всех смыслах.

Платон Беседин
О Белгороде. МО РФ признало, что с российского самолёта сорвался 

боеприпас и рухнул на городскую улицу. Остальные детали пока неиз-
вестны. Надеюсь, хочу верить, что виновные - не «козлы отпущения», 
а реально виновные - будут наказаны. 

Событие трагическое, мрачное. Однако важно признать, что в этот 
раз МО РФ отреагировало максимально быстро и дало истинную кар-
тину произошедшего. Без лишних домыслов и неуместных пауз. Это 
важно. Мир важен. И правда важна. 

Что касается украинских «центров принятия решений» и ударов по 
ним, то ситуация в Белгороде моего мнения не изменила. Никаких эки-
воков. Бить надо в первую очередь по ареалам обитания зеленских и 
ермаков. Они, а не простые украинцы, должны бегать наскипидарен-
ные и ошпаренные. Потому что они разносчики чумы. И им отвечать.

Юрий Баранчик
Официально признанные Пентагоном два видео с полетом НЛО. 

Надо сказать, что существование других, гораздо более развитых в тех-
ническом смысле цивилизаций, давно секрет полишинеля. Но кто-то 
должен был начать первым. 

Кстати, я считаю, что такие вещи мы должны были бы публичить 
первыми, а не плестись в конце строя. Потому что следующим ходом 
станет первый контакт. А это шаг в человеческой истории не меньший, 
чем первый полет в космос, и даже больший. 

Понимание того, что «мы не одни в космосе» - это серьезная кор-
ректировка всей человеческой истории и, возможно,  единственный 
вариант, позволяющий избежать гибели человеческой цивилизации в 
ядерной войне.  Если бы инопланетяне хотели, то с их уровнем разви-
тия технологий они бы давно уже нас извели как насекомых и сдела-
ли из Земли глобальный Дисней-парк и глобальный курорт одновре-
менно для себя любимых.

Поэтому первый официальный (неофициально, думаю, мы, Россия 
и США, уже давно с ними общаемся) контакт с инопланетянами дол-
жен сделать наш советский российский человек, чтобы продлить по-
лет Юрия Гагарина в новые исторические измерения. А для этого не 
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американцы, а мы должны качать эту тему и быть главными мировы-
ми ньюсмейкерами.
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Вчерашний взрыв в Белгороде,
• Наступление,
• Бахмут,
• Клип Шамана
 
Образ будущего
Вчера в Белгороде был не «самострел», а была попытка атаки укра-

инского беспилотника «Стриж» (Ту-141), его сбили. Он упал в сосед-
нем районе, сгорели 3 автомобиля.

Воронка образовалась от упавшей бомбы ФАБ 500, которая не сде-
тонировала.

Минобороны РФ позже опубликует точные детали случившегося.

Политджойстик/Politjoystic
Занятный факт: через несколько часов после того как объявили об 

отставке губернатора Красноярского Края Усса, на центр Белгорода с 
самолета нашего МО упала огромная бомба (плохо подсоединили го-
ворят). Должна была поразить какой-то укрепрайон, да и мы подума-
ли, что это ракетный удар ВСУ, а в итоге - 20-ти метровая воронка в Бел-
городе, две раненные женщины, побиты здания, а одну автомашину 
взрывной волной забросило на крышу магазина. 

...
Зачем боевые бомбардировщики летают над центром Белгорода - 

с этим разберутся силовики и военные. А вот вопрос случайности со-
впадения отставки чиновника региона, далекого от западной границы 
России, и сброса нашей бомбы на наш город - закономерный. Мисти-
ка? 20 апреля был днем полнолуния и солнечного затмения.

Обыкновенный царизм
Официальная версия МО РФ: российский самолет нечаянно сбро-

сил бомбу. 
Ну а неофициальные вы можете додумать и сами.

Мастер пера
Дружественный огонь, под который минувшим вечером, как офици-

ально сообщается, угодил город Белгород, есть следствие пожарища, 
разгоревшегося на сопредельных территориях. Нештатный сход ави-
ационного боеприпаса, упавшего на областной центр с СУ-34 ВКС, ко-
нечно, трагическая случайность, но цепочка  подобных случайностей, 
если еще вспомнить недавнее крушение СУ-34 в Ейске,  выстраивается 
в закономерность. А ведь еще прошлогодним апрелем Белгород, как 
и другие прифронтовые регионы, жил вполне мирной жизнью, хотя 
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она и тогда уже была напряженной. В тот период сверху ставилась за-
дача не допускать вражеских прилетов по Донецку, а про ближайшие  
традиционные  территории РФ ничего не говорилось, и это по умол-
чанию подразумевало, что пламя пожара уж точно не перекинется ни 
на Белгородчину, ни на Брянщину, ни на другие губернии. Конечно, 
самолеты роняли бомбы и  падали на свои же города и раньше, когда 
еще не было горячего конфликта, а небо было общим и советским. Но 
нынешний случай – совсем не тот, про который пелось в песне «а го-
род подумал, учения идут». Жители Белгорода, как и граждане иных 
регионов, оказавшихся в подобном положении, давно понимают, что 
к чему, но, как и все остальные россияне, не знают, чего ждать в даль-
нейшем ,  сколько это может продлиться, и чем кончится. Между тем, 
огромная воронка в центре Белгорода становится такой точкой бифур-
кации, которая запрашивает систему на новый подход к решению на-
житых проблем, и от того, какой окажется реакция, во многом  зави-
сят и сценарии будущего.

Объясняет Readovka
Министерство обороны признало ответственность за инцидент с 

упавшей в Белгороде бомбой — «тоталитарная» Россия опять оказа-
лась честнее Запада 

Во всей ночной истории с сорвавшимся с пилона ФАБом, есть один 
действительно позитивный момент. Пока весь российский сегмент те-
леграма гадал, что это может быть, сверял диаметр воронки и искал 
хоть какие-нибудь зацепки, МО уже признало свою ответственность.

Это ставит крест на всех историях про «самообстрелы» Донецка и 
других наших городов. Помните, как ранее некоторые украинские спи-
керы с серьезными лицами заявляли, что россияне специально раз-
брасывали на местах прилётов осколки от боеприпасов западного об-
разца, чтобы обвинить ВСУ в ударах по гражданским целям? Что ме-
шало нашему командованию свалить всю вину на Украину? Да соб-
ственно ничего.

Вот только оказалось, что армия России готова оперативно призна-
вать ошибки, даже не будучи «пойманной за руку». И в очередной раз 
мы убеждаемся, что наша страна оказалась куда более открытой и де-
мократичной, чем «воины света» в нашивках СС.

Не то чтобы мы удивлены.

АДЕКВАТ Z
Нештатный сход авиационного боеприпаса, породивший в ночи 

большую воронку в Белгороде, лишний раз настойчиво напоминает: 
во всех непонятных случаях следует дождаться официальной инфор-
мации и доверять только ей. Что получается, если ее не дожидаться, 
наглядно продемонстрировали те каналы, которые сначала требова-
ли вот разве что не применить ядерное оружие по Америке, а потом 
мгновенно приобрели заслуженный жалкий вид.

В ожидании попытки противника наступать, которая с гарантией бу-

https://t.me/readovkaru/3092
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дет сопровождаться огромным количеством самых агрессивных вбро-
сов на самую широкую аудиторию, помнить об этом особенно важно.

Московская прачечная
В кулуарах говорят, что основная причина в том, что в ходе спецопе-

рации на Украине попали в плен или погибли высококлассные россий-
ские пилоты. И даже те, кто вернулся из плена, вряд ли летают. Лет-
но-подъемный состав российской армии сейчас не подготовлен. По-
ловина – желторотики, которым еще несколько лет нужно доводить 
боевое мастерство до того уровня, которое было до начала спецопе-
рации. Кроме прочего, об этом свидетельствуют участившиеся небо-
евые потери самолетов. Одним из самым трагических стало падение 
Су-34 на жилой дом в Ейске в октябре прошлого года. Площадь пожа-
ра составила 2 тыс. кв. м, люди выпрыгивали из горящего дома, погиб-
ли 13 человек, в том числе трое детей. До этого разбивались: Ан-26 в 
Воронежской области 24 февраля; МиГ-31 в Ленинградской 8 апре-
ля; Су-25 в Белгородской 17 июня; Су-25 в Ростовской 21 июня; Ил-76 
в Рязанской 24 июня; Су-34 в Крыму 11 сентября; неназванный воен-
ный самолет в Крыму 1 октября; Су-34 и Су-25 в Ростовской области 9 
октября (два за день).

Нам пишут из Янины.
Ну и о «наступе», над которым уже начали смеяться некоторые иди-

оты, тупо не представляющие себе, что такое сейчас будет даже не 50-
60, а 30-40 тысяч свежих укровских войск с артой и бронёй, брошен-
ные в хорошо подготовленную атаку.

Для начала «наступа» нужны две вещи.
Первая - плотная зелёнка, в которой можно будет прятать даже не 

столько технику, сколько полевые выкладки БК и позиции/нычки арты. 
До этого ещё дней 8-10, наверное.

Второе - гарантированно проходимые даже на легковых внедорож-
никах полевые грунтовки. Сейчас вот у нас тут идёт ливень. Опять. На 
всю ночь. И до него дороги в полях были всё ещё так себе. Соответ-
ственно, не завтра и не послезавтра, а тоже где-то в тех же числах, ког-
да солнце уже сделает всю положенную работу.

Рамзай
В последние дни в украинской информационной сфере, а с их пода-

чи и в западных СМИ, замелькали сообщения, что украинский «кон-
трнаступ» уже начался. И что новая тактика ВСУ это не пытаться про-
рывать российский фронт в каких-то конкретных местах, а методично 
наращивать давление на российскую оборону. В нашем информпро-
странстве такие заявления встретили с сарказмом, мол, украинские 
«говорящие головы» блефуют и за вялыми атаками скрывают свою 
неготовность наступать. Я бы хотел предостеречь от недооценки про-
тивника.

https://t.me/moscow_laundry/12701
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Сладков+
СИСТЕМА «ТОБОЛ» ИЛИ ПОВЫШЕНИЕ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОГО УРОВ-

НЯ СВО. 
Ну что, пройдемся по импортным спутникам? 
Как тебе такое, Илон Маск? Я понимаю, что Киев судачит о сверх-

супермега танках НАТО, а мы давно, с первого дня, воюем отнюдь не 
с Украиной. И замышляем что-то другое… Наверное Владимир Путин 
был прав: «Мы еще ничего не начинали»? 

Потихонечку, как принято у русских, запрягаем? Отключаем у ВСУ 
их легендарный американский интернет? 

Тринадцатый
Попытаюсь обрисовать обстановку на нашем берегу Днепра, в Хер-

сонской области, она явно не будет такой веселой, как рапартуют оп-
тимисты.

Хохлы успешно высадились и закрепились в районе лодочной стан-
ции, которая на нашем берегу, за Антоновским мостом, уже как пару 
недель там тусуются.

От полутора километров за нами расстояние за мостом контроли-
руют наши, а остальное все контролирует противник.

Плюс благодаря нашему долбоебизму враги там наладили себе ста-
бильный подвоз, копят силы, эвакуируют раненных, привозят прови-
зию и боеприпасы.

Катаются на лодках, как блять кубинские наркобароны, только шлюх 
на катерах не хватает...

Как это блядь происходит? А я скажу вам, как это происходит! Это 
наша ебаная непобедимая бюрократия! 

Вот я наблюдаю цель, передаю выше, прошу арту, прямого выхода 
на арту нет, все обязательно должно согласоваться, пока оно согласу-
ется (ЕСЛИ СОГЛАСУЕТСЯ) цель благополучно съёбует в туман, потому 
как ебаный раздутый донельзя штат очень долго все это согласовыва-
ет. 

Очень прошу командование! Давайте бойцам принимать решения! 
Они этого не делают по причине уставного идиотизма и бояться быть 
наказанными за неведомую хуйню, и так на всех ступенях.

Или сократите ступени связи до минимума, чтоб согласование про-
ходило быстрее.

У противника нет проблем с боеприпасами и техникой. С коптера-
ми проблем у них нет настолько, что помимо сброса боеприпасов, с  
помощью коптеров бросают специальные колючки из стали  на пути 
подвоза, для пробития колёс, и у них это получается. Очень много кто 
там так уже оставался.

Плюс местные бывают раскидывают. Но это мы ещё с самого нача-
ла видели.

Огромный коптер с названием «баба Яга»  который бросает боль-
шие мины, летает фактически каждый день, уже задолбал.

https://t.me/Sladkov_plus/7550
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Наши отцы-командиры естественно сейчас принимают меры, гото-
вятся отправить кого-то на зачистку данный район, но!

Что нужно сделать прежде, чем отправлять туда на зачистку людей? 
Сбросьте туда парочку ФАБов в район лодочной станции и дач, для по-
рядка ещё можно из «Солнцепёка» приложить.

Холмогоров
Собственно все планы НАТО и ВСУ на контрнаступ и строятся на том, 

чтобы сломать систему, использовать все слабости бюрократии и до-
биться результата до того, когда эта бюрократия начнет хоть что-то по-
нимать. 

Бюрократия в сочетании с пофигизмом - наш главный враг.

Николай Стариков
Думаю, что есть все основания полагать – перед нами хитрая ди-

пломатическая игра Запада.
Смысл её следующий — Запад готовится к возможному военному 

поражению киевского режима. К провалу «контрнаступа». 
В этом случае Западу нужно будет быстро остановить возможное 

продвижение России вперёд. Ни Вашингтон, ни Лондон, ни Брюссель 
– Россия в текущей ситуации слушать не будет. А кого тогда будет? Ки-
тай.

Именно отсюда разговоры Макрона о необходимости Китаю озву-
чить свой мирный план. Именно отсюда речи Аннылены Бербок о том, 
что Китай – это сверхдержава, и с ней необходимо поддерживать от-
ношения. 

Грубо говоря, после провала украинского удара именно Китай, по 
плану Запада, должен предложить остановить боевые действия. И его, 
с точки зрения разработчиков этого плана, Россия должна послушать-
ся. 

Вывод из всего вышесказанного простой: слушать нам никого не 
нужно. И второе: полагаю, что Китай на эту хитрую англосаксонскую 
приманку не купится.

Логика Маркова
Политику Путина одобряют в России 77%. Доверяют Путину 80%. 

Это последние данные ВЦИОМ. Путина и его политику поддерживают 
стабильно абсолютное большинство потому что именно Путина боль-
ше всего атакуют враги России. Именно Путина атакуют враги право-
славия. Именно Путина считают своим главным врагом неофашисты, 
террористы и власти США и стран НАТО.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
А если провести еще пару-тройку «успешных деэскалаций» и «не-

простых решений», то, глядишь, и под полную сотню подвалит. Как у 
Каддафи за несколько месяцев до «безвременной»...

https://t.me/holmogortalks/28512
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Клуб рассерженных патриотов
Методичка-вопросник рассерженного патриота. (Сборник вопросов 

к представителям власти и пропагандонам-охранителям, по которым 
хотелось-бы получить конкретные прямые и честные ответы, с выте-
кающими орг-выводами).

IV
- Чем можно объяснить уродливейшую коллизию, при которой 

множество (многие тысячи) кадровых военных ВС РФ и опытных бой-
цов-профессионалов ЧВК «выполняют служебные задачи» в Сирии, 
Центрально-африканской республике, Мали, Буркина-Фасо и т.д.,, а 
на фронт попадают и после минимальной подготовки участвуют в тя-
желых боях свеже-мобилизованные гражданские люди?

- Почему в вооруженные силы призываются, в подавляющей части, 
только русские и представители других коренных народов России, а 
сотни тысяч молодых и здоровых «новых граждан» из стран Средней 
Азии и Закавказья совершенно избавлены от военной службы во вре-
мя войны и занимаются укладкой плитки и стрижкой деревьев в ме-
гаполисах?

- Как так получилось ,что сейчас за самовольное оставление воин-
ских частей суды выносят приговоры мобилизованным и доброволь-
цам, однако НИ ОДИН ИЗ МНОГИХ ТЫСЯЧ КОНТРАКТНИКОВ (в том чис-
ле - офицеров), отказавшихся от выполнения своих обязанностей в на-
чале СВО и принять участие в боевых действиях - не понес наказания 
за дезертирство?

- Как объяснить ситуацию, при которой Российская федерация ве-
дет войну, но в тоже самое время продолжает транспортировать че-
рез территорию т.н. «украины» нефть и газ на экспорт в страны, ко-
торые потом (Болгария) - после переработки - поставляют «украине» 
90% необходимых ей ГСМ? Не говоря уже о том, что «украина» акку-
ратно получает платежи от корпораций РФ за данные поставки?

- Чем объясняются «зерновые сделки», которые (по признанию ми-
нистра иностранных дел РФ) «совершенно не приносят пользы нашей 
стране, поскольку «партнеры» свою часть обязательств никогда не вы-
полняли»? Учитывая, что в результате соблюдения условия соглаше-
ний с нашей стороны - «украина» на только получает крупные доходы 
от экспорта своего зерна и других грузов, но и получает значительную 
часть снабжения (те-же самые ГСМ и многое другое) через разблоки-
рованный Одесский морской порт?

- Почему до сих пор никак не осуждено и даже не прокомментиро-
вано поведение специального представителя президента РФ Р.Абра-
мовича (подданного Великобритании, что само по себе - скандал), ко-
торый после обмена плененных в Мариуполе «азовцев» (организа-
ция, признанная в РФ преступной) публично вручил им всем дорогие 
подарки и накормил деликатесами, не считая самого дружественного 
расположения? И почему вообще обменяны оказались преступники 
совершение которыми массовых убийств, пыток и прочих особо-тяж-

https://t.me/KRPRus/10
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ких преступлений в отношении граждан РФ доказано следствием?
- В результате чего утонул флагман Черноморского флота «Москва»? 

И если он был потоплен врагом (о чем «ни гу-гу»)- как он оказался в 
зоне досягаемости протикорабельных систем противника без сопро-
вождения и прикрытия, а также с не-рабочими системами ПВО, с эки-
пажем, укомплектованным в значительной степени неопытными но-
вобранцами-срочниками? Кто за это и какую понес ответственность?

_ Чем была вызвана «деэскалация» с поспешным выводом войск 
из Киевской, Черниговской, Сумской, Николаевской областей и на что 
рассчитывали в её результате должностные лица, предложившие дан-
ное решение в качестве оптимального? Как получилось, что наши во-
йска в начале «СВО» осуществляли глубокое наступление, не озабо-
тившись охраной коммуникаций, которые подверглись ударам про-
тивника? Кто за это ответил или будет привлечен к ответственности?

- Куда были истрачены многие сотни крылатых ракет наземного, 
морского и воздушного базирования, массово выпущенные в начале 
СВО по объектам на территории противника, если в результате не были 
поражения ни центры его военного и политического управления, ни 
центры связи, осталась неподавленной система ПВО, мало пострада-
ли узлы связи и объекты ВВС, совершенно не пострадали телекомму-
никационные центры и объекты транспортной инфраструктуры?

- Почему к исходу 14-го месяца войны до сих пор не только не раз-
рушены, но даже и сколько-нибудь не нарушены коммуникации про-
тивника в ближнем и глубоком тылу? Почему целы и даже не подвер-
гались атакам подавляющая часть стратегических мостов и туннелей, 
через которые на «украину» идет основной поток поставок западно-
го орудия и снаряжения? Как объяснить «полную неприкасаемость» 
Зеленского и высших чиновников «украины», в том числе регулярно 
призывающих к полному уничтожению РФ?

- Чем закончилась серия ракетных ударов по энергетическим объ-
ектам «украины», почему все удары были нанесены по второстепен-
ным объектам и закончились до того, как энергосистеме противника 
был нанесен критический ущерб? Отчего «украина» сумела быстро и 
полностью восстановить энергоснабжение настолько ,что вновь при-
ступила к поставкам электроэнергии в сопредельные государства?

- Когда президент Российской Федерации соизволит принять на себя 
предусмотренные конституцией функции Верховного главнокоманду-
ющего и планирует ли он сделать это вообще? Кто конкретно руково-
дит в течение более чем года боевыми действиями и несет ответствен-
ность за ведение войны? И ,вообще, предусматривается ли хоть кака-
я-то ответственность за принимаемые военные решения?

- Кто наказан за «Успешную Перегруппировку» из Харьковской об-
ласти, завершившуюся сдачей врагу с боем и без боя Изюма, Купянска, 
Балаклеи, Волчанска, Казачьей Лопани, ряда других городов и множе-
ства населенных пунктов? В результате чего Белгородская , Курская и 
Брянская области РФ оказались на линии фронта и ощущают все «пре-
лести» статуса прифронтовых регионов? На ком лежит конкретна вина 
за то, что загодя подготовленное наступление ВСУ было «провороне-
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но», оперативное реагирование на него было провалено и отступле-
ние с плацдарма южнее Изюма превратилось в поспешное неоргани-
зованное бегство, в результате чего войска понесли огромные потери 
в технике и боеприпасах, без боя попавших в руки противника, будучи 
брошенными при отступлении?

Продолжение следует.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
V
- На каком основании была проведена «недо-мобилизация», если 

«войны у нас нет», а т.н. «СВО» не имеет никакого юридического ста-
туса? На каком основании, в таком случае, привлекаются к уголовной 
ответственности граждане, покинувшие свои воинские части?

- Почему «мобизизация» коснулась исключительно вопросов при-
зыва резервистов на военную службу в структуры МО РФ, а все осталь-
ные необходимые составляющие нормальной мобилизации (мобили-
зация органов безопасности и правопорядка, мобилизация промыш-
ленности, мобилизация транспорта и т.д.) - не осуществляется от сло-
ва вообще? Кто определял критерии мобилизации, избежать которой 
смогли буквально все, кто не хочет идти на войну? Какие механиз-
мы предусмотрены (в условиях отсутствия правового статуса СВО) для 
уклоняющихся от призыва в вооруженные силы?

- Кто конкретно принял политическое «Непростое Решение» об 
оставлении без боя сильно укрепленного и успешно удерживаемого 
Херсонского плацдарма? На каком основании противнику сдана терри-
тория Российской Федерации вместе с центром субъекта Федерации? 
Почему ни в одном федеральном СМИ не услышать ни одного слова 
о том, что эта территория непременно будет осовбождена? И наобо-
рот - почему прямые призывы к «заморозке конфликта на имеющих-
ся позициях» (Пригожин ,на пример) никак не преследуются правоох-
ранительными органами РФ в качестве призыва к нарушению терри-
ториальной целостности Российской Федерации? Херсон теперь - это 
«уже» не Россия? Кто так решил? На каком основании?

- Где реакция высших органов государственной власти на факты пу-
бличных выступлений представителей высших властей РФ (Матвиен-
ко, Беглов) на фоне флагов государства, власти которого октрыто за-
являют о своем стремлении уничтожить Российскую Федерацию?

- Почему «забота о сохранении Русского народа и Русского языка», 
декларируемая президентом и высшими чиновниками РФ - не распро-
страняется на территории т.н. «украины», где коренное русское насе-
ление многие годы (и особенно сейчас) подвергается непрерывному 
культурному геноциду?

- С чем связана и на чем основана «стратегия» ВС РФ, при которой 
наступательные операции ведутся почти исключительно на террито-
рии Донбасса и выливаются в многомесячные кровавые штурмы наи-
более укрепленных рубежей противника, тогда как даже взятие этих 
рубежей (никак не достигнутое за месяцы боев) не ведет к разгрому 

https://t.me/strelkovii/4605
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ВСУ и капитуляции киевского режима? Почему упорно игнорируют-
ся другие стратегические направления, где наступление сулит гораздо 
более серьезные и способные повлиять на исход войны успехи? Отче-
го на данных направлениях инициатива полностью отдана в руки про-
тивника?

- Куда делась вся наша новейшая боевая техника, которой так хва-
стались в предвоенные годы? Почему на фронт в боевые части посту-
пают на вооружение танки Т-54/55 и пушки Д-20, принятые на воору-
жение еще при жизни И.В.Сталина? Кто в огромных количествах «раз-
брасывал» (как правило - безплатно) гораздо более современное «не-
нужное» советское вооружение и боеприпасы по Сириям-Ливиям-Су-
данам и прочим африканским республикам? Кто за это должен отве-
тить? Где обещанные «боевые роботы»? Где «десятки тысяч арабских 
добровольцев, благодарных нам за оказанную помощь», обещанных 
президенту министром обороны?

- Как получилось, что Казахстан, буквально за месяц до начала СВО 
спасенный нашими миротворческими силами от гражданской войны 
- всё быстрее и нескрываемо переходит в стан врагов Российской Фе-
дерации, демонстрируя нарастающую русофобию и постепенно при-
соединяясь ко всем видам санкций? Кем были приняты решения под-
держать именно ту группировку, которая (будучи взращена «фондом 
Сороса», о чем было прекрасно известно) сейчас находится у власти в 
Казахстане? Что послужило основанием для поддержки именно этой 
группировки, хотя имелись и другие - настроенные к РФ гораздо бо-
лее лояльно?

- Почему во всех резонансных диверсиях, террористических актах 
и просто военных ударах по территории Российской Федерации наши 
официальные лица обвиняют неких «украинских националистов», сни-
мая ответственность за эти деяния с официальных властей и военных 
« украины» даже в тех случаях, когда те сами публично берут на себя 
авторство? Где аналогичные действия российских спецслужб на вра-
жеской территории? Почему не было за 8 лет создано дееспособное 
подполье на «украине» даже в русскоговорящих регионах? Почему 
нет попыток создать его сейчас, кроме чисто медийных (и выгодных 
только вражеской пропаганде) провокаций по главе с опостылевшим 
всем негодяем Медведчуком?

- Как так получается, что пока сотни тысяч наших солдат (а также 
население прифронтовых регионов, проживающее в зоне досягаемо-
сти ударов противника) тащат на себе тяготы и лишения на фронте - 
остальная страна продолжает жить так, как будто никакой войны не 
существует в природе или она их совершенно не касается?

- Когда будут внятно - для всего общества - и официально изложены 
цели проведения СВО и условия успешного завершения операции?

VI
- Чем вызван факт ,что люди, годами «рвавшие на груди рубаху» за 

«безальтернативные минские», за «Донбасс в составе единой украи-
ны», за «сами, всё сами» - по отношению к растерзанным Народным 
Республикам - как и прежде руководят соответствующими направле-
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ниями во внешней и внутренней политике, отвечают за военную про-
паганду. А люди, которые всегда, изначально и обоснованно преду-
преждавшие о гибельности такого курса и предсказывавшие (пред-
метно) - к чему он приведет (к большой и тяжелой войне) - остаются 
в положении третируемых официальной пропагандой маргиналов - 
вплоть до полного отрешения от возможности принять участие в за-
щите России?

- Чем вызваны регулярные (и подтвержденные видео- и фото-съем-
кой) сообщения иностранной прессы о весёлом времяпровождении 
ближайших родственников высших государственных и военных руко-
водителей РФ на курортах и в развлекательных комплексах стран, от-
крыто-враждебно относящихся к Российской Федерации, включив-
шихся в анти-российский санкционный режим и поддерживающих т.н. 
«украину» всеми способами ,вплоть до поставки современных воору-
жений? Когда будут сделаны какие-либо выводы в отношении данных 
должностных лиц со стороны президента?

Ваши Новости
Герман Садулаев:  УКРАИНЦЕВ СКОРО СТАНЕТ МЕНЬШЕ, ЧЕМ ЧЕЧЕН-

ЦЕВ, И ДЕТИ ВОИНОВ ИЗ ПОЛКА «АХМАТ» ЗАСЕЛЯТ ЮЖНЫЕ ГОРОДА И 
СЁЛА

Такер Карлсон, американский политический обозреватель, рупор 
консервативной оппозиции Белому дому, заявил на своём недавнем 
шоу, что, согласно документам Пентагона, утекшим в сеть, соотноше-
ние военных потерь России и Украины составляет один к семи соот-
ветственно.

То есть украинцы эту войну проигрывают. Несмотря на бравурные 
заявления своих штабов и на безграничную помощь западных союз-
ников. И это не «кремлёвская пропаганда». Это данные Пентагона – 
главного союзника, спонсора и куратора Украины. Евгений Пригожин, 
руководитель ЧВК «Вагнер», отличающийся сдержанностью в оценках 
наших успехов и уважением к противнику, подтверждает: мужчины у 
украинцев заканчиваются.

Это не значит, что мы быстро и легко победим. Место выбитых укра-
инцев занимают поляки и наёмники из других стран НАТО. Согласно 
тем же слитым в публичный доступ документам Пентагона, на Украи-
не уже воюют и американские солдаты. «Перемалывать» всё мужское 
население Европы и Америки можно очень долго (и как бы при этом 
самим не «перемолоться»). Но что ждёт Украину?

Нет никаких сомнений в том, что Украину, независимо от исхода во-
енной операции, настигнет катастрофическая депопуляция, которая 
поставит крест на любых возможностях развития и сделает невозмож-
ным само существование украинского государства. 

Повторяю, при любых итогах военной операции. Депопуляция свя-
зана с огромными военными потерями, которые не только уменьша-
ют население количественно, но и нарушают половозрастной баланс: 
погибший или искалеченный мужчина работоспособного и репродук-

https://t.me/news_forfree/25119
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тивного возраста – это не минус один, а минус три или минус пять: он 
не заведёт или оставит без поддержки семью, жену, детей.

В перспективе следующих поколений яма будет углубляться. Кро-
ме того, война породила беспрецедентную эмиграцию и на восток, в 
Россию, и на запад, в Европу и другие страны. Из эмигрантов мало кто 
вернётся домой. Беженцы подвергнутся ассимиляции и потеряют на-
циональную идентичность очень быстро. Вы удивитесь, как быстро.

  Vладислав Угольный
«Конечно, вишенка на торте в конце: «Во что превратились любите-

ли косовороток и вышиванок — можно наблюдать на примере сосед-
ней территории». Классический аргумент: «Вы что, хотите как на Укра-
ине?» Судя по нашим делам во власти и на фронте — вопрос уже не 
такой однозначный, как кажется», — Роман Юнеман

Ситуация на фронте — это когда отловленных в Одессе мужиков ки-
дают под российскую артиллерию? Или когда хохол сточил наши БТГш-
ки об своих ТРОшников с понятным соотношением потерь?

Мы как бы хоть завтра можем мобилизовать 2-3 миллиона граждан 
России, дать им калаши и отправить на Киев. Миллион где-то умрёт, 
но Украину мы победим. Военные эксперты и прочие свидетели эф-
фективности украинского государства смогут аплодировать.

Но может быть мы обойдемся без украинского подхода и продол-
жим действовать социал-дарвинистскими методами, не допуская для 
России военного влияния на демографию?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пишут что в Артёмовске хохлы всё. Котелок вари.

Kotsnews
- Парни, а вы в курсе, что Артемовск уже в котле? – сообщаю бой-

цам ЧВК «Вагнер» свежие новости после утреннего кофе в подземной 
«располаге» под Бахмутом.

Всю ночь штурмовики рубились в районе западных девятиэтажек, 
отбивая высотки у противника – радиоэфир был наполнен четкими 
докладами и командами. Но об окружении города в них не было ни-
чего.

-  А мужики-то не знают, - вспоминает кто-то старую рекламу.
Советник главы ДНР Вадим Гагин сообщил: «Музыканты» вышли к 

дороге Артемовск - Часов Яр, по которой шло снабжение группиров-
ки ВСУ. Под контроль взято несколько сотен метров, что делает невоз-
можным снабжение гарнизона ВСУ. Таким образом, крышка котла, по 
сути, захлопнулась».

Но это не совсем так. Бои за удержание трассы, идущей из Бахмута 
через Хромово продолжаются. У противника остается еще один логи-
стический ручеек через населенный пункт Красное. А также полевые 
дороги, по которым, впрочем, сейчас может передвигаться только гу-

https://t.me/zola_of_renovation/4826
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сеничная техника. В ЛНР снова зарядили дожди и колесные машины 
вязнут в глине. При этом, конечно, все эти пути снабжения прострели-
ваются и нашей артиллерией, и противотанковыми средствами.

Основные бои сейчас разворачиваются в западной части города. За 
последние дни штурмовикам ЧВК «Вагнер» удалось преодолеть оче-
редной психологический оборонительный рубеж ВСУ, который шел че-
рез Бахмут по железной дороге. Наши подразделения взял ж/д вокзал 
и продвинулись дальше, отбив высокоэтажные жилые дома, за кото-
рыми идет частный сектор. При этом с севера и юга Артемовск блоки-
рован подразделениями российских десантников, которые купируют 
угрозу ударов по городу с флангов.

Обыкновенный царизм
Котла нет. Пригожин рассказал о ситуации в Бахмуте 
Евгений Пригожин не подтвердил информацию о полном окруже-

нии Бахмута.
«Об образовании котла для ВСУ в Бахмуте говорить рано, идут тя-

желые бои. А те, кто болтает языком вперед — те только нам пробле-
мы создают», — заметил Пригожин.

Это означает, что ВСУ продолжают исправно снабжать Бахмутскую 
мясорубку своими телами. «Вагнер» продолжает виртуозно исполнять 
мелодию массового уничтожения ВСУ в стратегически незначимом го-
роде. 

Несмотря на подвоз припасов и ротации бойцов, ВСУ продолжают 
терять квартал за кварталом донбасского Вердена. Оборона украин-
цев рухнула на линии железной дороги, сейчас бои ведутся в районе 
девятиэтажек на западных окраинах города. 

Человечество не знало более упорной битвы со времён Сталингра-
да.

Старше Эдды
Как я понял, «окружил» хохла в Бахмуте Ян Гагин, который  вроде 

как или советник, или помощник главы ДНР. Он уже не в первый раз 
окружает и громит противника там, где по факту этого нет. И каждый 
раз с упорством достойным лучшего применения, крупные россий-
ские СМИ подхватывают эти сообщения. Думаю, что когда в Бахмуте 
возьмут хохла в котел, об этом нам скажет Евгений Викторович, а не 
очередной советник помощника. До сих пор недоумеваю, зачем не-
сти бред на смех хохлу.

Kotsnews
Денис Пушилин дезавуировал заявление своего советника о котле 

в Артемовске.

Дмитрий Медведев
Вера британских дегенератов в свою исключительность великолеп-

https://t.me/ordinaryczarizm/1703
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на. Под санкции попал состав российского суда, рассматривавший дела 
по тяжким преступлениям в отношении наших граждан, а чуть ранее 
посол этой страны что-то тявкал у здания нашего суда. Дело даже не в 
конкретном «кейсе», а в их святой уверенности, что это страшное на-
казание и российские должностные лица будут биться в истерике по 
этому поводу. 

Всё-таки очевидно, что конфликт устаревшей формы (вырождаю-
щаяся британская монархия) и глумливого содержания (посмотрите 
на лица их недавних премьеров – Бориски Джонсона, Терезки Мэй и 
этого, как бишь его, Сунака, имени не помню) создаёт весьма причуд-
ливых тварей. 

Впрочем, плевать на их решения. Британия была, есть и будет на-
шим вечным врагом. Во всяком случае до тех пор, пока их наглый и 
противно-сырой остров не уйдёт в пучину морскую от волны, создан-
ной новейшей системой российского оружия. 

Let it be, как пели «Битлз»…

МАРДАН
Все союзники по НАТО согласны с тем, что Украина должна стать 

членом альянса — Столтенберг
Просто уговаривают уничтожить Украину. Полностью. В пепел.

АДЕКВАТ Z
В G7 занялись изысканиями, как бы «семерке» и ЕС запретить весь 

экспорт в Россию за определенными небольшими исключениями. По-
нимают, что продавить ЕС на единогласия будет тяжело. Понимают, 
что последствия для себя будут несладкими - как непосредственно от 
запрета, так и от наших ответных мер, без которых вряд ли обойдется. 
Но над вопросом все равно активно работают.

Независимо от того, получится продавить решение или нет, сам факт 
- красноречивее некуда. На кону в их понимании не только и не столь-
ко статус исторических русских земель и судьба людей и нелюди на 
них. На кону угроза их разгрома, и не только геополитического, но и 
идеологического. Разгрома, глобальные последствия которого в пол-
ной мере сложно даже представить. И чтобы его не допустить, они го-
товы платить почти любую цену, потому что вопрос стоит «или - или». 
Платить, даже если самим, как уже получалось сколько раз, будет не-
пропорционально больно.

Не то чтобы сказанное было большим откровением, но повод лиш-
ний раз об этом вспомнить - просто эталонный.

Николай Колосов
Раньше я считал, что история с мусульманами начнётся сначала на 

Западе.
Но Путин у нас устроил ситуацию хуже. Раскормил Кадырова. Пу-

стил о-о-о-очень много мигрантов. Позволил расплодиться всей этой 

https://t.me/mardanaka/14054
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ММА-шной швали — сейчас любой таджик качается-тренируется, 
включён в большую агрессивно-маскулинную субкультуру. Поднял са-
момнение общины фразочками про «величайшую» религию. Позво-
лил просочиться турецкому влиянию. Сейчас фантастически ослабил 
Россию и русских, рассорив нас со славянами и Западом. 

А у исламистов к нам большие счёты. И Ичкерию они помнят, и Си-
рию. И старые истории с заходом Российской Империи на Кавказ.

Бульба престолов
Генерал-лейтенант Эседулла Абачев устроил пиздорез в ЛНР.
Я уже с трудом могу ответить на вопрос, какое государство враждеб-

нее русскому миру: Украина или РФ. Идут ноздря в ноздрю. Програм-
ма вольная, поэтому сравнивать их тяжело. У одних прямолинейный 
таран, как в регби, у других вкрадчивый многонациональный вальс, 
плавно переходящий в лезгинку.

РФ за время СВО дерусифицировалась настолько, что теперь в этой 
войне русские буквально зажаты между молотом и наковальней. Для 
остатков русских Украины (после 8 лет Минского блядства-то) пере-
нимать украинскую идентичность становится единственным вариан-
том выжить, проживая на родных землях. Понятно уже, что украин-
ское государство с нами на века, а РФ становится более эфемерной 
каждый квартал, и русские в ней стремительно теряют позиции. Даже 
самый упёртый русский на Украине понимает, что РФ не возьмёт ни 
Киев, ни Одессу, ни Славянск (да уже и не очень-то хочется), а выжи-
вать, приспосабливаться нужно здесь и сейчас. Если хочется сохранить 
себя и свой язык, то лучше бежать из страны. Но десяткам миллионов 
убежать не выйдет. Поэтому многие украинизируются. Русский язык 
пропал из чатов, социальных сетей и личного общения, не контроли-
руемых украинским государством. РФ творит такую дичь и настоль-
ко беспомощна, что даже подозрения в ассоциации с ней вызывают 
остаркизм. Пока военкрысы отвлекают нас битвой за будку Кузьмича 
и обосранную деревню, под контролем украинского государства нахо-
дятся десятки миллионов людей, ранее входивших в условную Боль-
шую Новороссию. Русскими эти люди уже никогда не будут, историче-
ский шанс был упущен. По сути, РФ завершила формирование украин-
ской нации, а будущие военные победы сделают её нацией великой 
военной державы — победительницы бывшей сверхдержавы. Какой 
позор..

РФ выйдет из войны с настолько ослабшими позициями русских и 
русской идентичности (её добивают буквально с начала СВО), что в 
ближайшее десятилетие основной заботой дорогих россиян будет за-
щита себя и своих детей от промытия мозгов обезумевшей многона-
циональной пропагандой, а также личное выживание и сохранение 
здоровья перед лицом агрессии внутренних нерусских — главных бе-
нефициаров войны внутри РФ, условных детей генерала Абачева, ми-
нистра Шойгу и Раиса Минниханова.

https://t.me/bulbe_de_trones/5084
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Раввин - капеллан в рядах ВСУ.
Это новая история иудаизма, которая перечеркивает трагедию двад-

цатого столетия еврейского народа - холокост. 
Но ведь не может жертва прославлять идеологию, построенную на 

своём уничтожении?!! Или может ?!! 
Теперь интересно услышать, как уважаемый Раввин провозглаша-

ет лозунг пособников нацистов и палачей еврейских женщин и детей 
«Славаукраине» и поет песню «Батько наш Бандера». 

Уверен, что еврейский народ с осуждением относиться к подобным 
действиям своих соотечественников, тем более Раввина !!! 

Но наверно каждый имеет право на ошибку. 
Буду как провославный человек  молиться за то, чтобы совесть и 

здравый смысл проснулся у этих глупцов и заблудших овец.

Логика Маркова
Новая песня Шамана. Парень оказался сейчас главным патриоти-

ческим исполнителем.

Vладислав Угольный
Какой Шаман классный, стиль-

ный, открытый, эстетичный. Его 
творчество и образы — невероят-
но русские по своей глубине и та-
лантливо подобраны.

Олег Царёв
Только мне кажется, что это ко-

сплей соратников Адольфа Алои-
зовича? 

Проблема системы в том, что рус-
ских патриотов изображают непа-
триоты за деньги. А они как пони-
мают, так и делают.

Других для нас нет.
Хорошо, что не зиганул в конце.

Анатолий Шарий
Очень понравился клип российского исполнителя Шамана с повяз-

кой на руке, где он открывает рот, делая вид, что поет, на Красной Пло-
щади. Реально зашел. 

Только не понимаю, зачем петь песню о том, что «мы не на коле-
нях», расхаживая... в наколенниках. Это тонкий троллинг или типа с 
перспективой?

https://t.me/The_Kyva/5257
https://t.me/logikamarkova/6065
https://youtu.be/NXreSAXf1V8
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https://t.me/ASupersharij/18249
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МАРДАН
Началось в деревне утро...
Все как мы любим. Блондинчик с челочкой и бритыми висками, тя-

желые ботинки, повязка на рукаве (хорошо, что не черно-бело-крас-
ная), и узнаваемый Gott mit uns в припеве.

За такого «лебедева-кумача» товарищ Сталин расстрелял бы всех 
причастных. И правильно бы сделал.

UPD. Ко дню рождения Гитлера песню выпустили, между прочим

Холмогоров
Тот неловкий момент, когда ты Z-патриот и поешь по методичке ве-

дущих заукраинцев.
Кажется мы узнали много нового о глубинном государстве в России.

Говорит ТопаZ #ШВО
Я понятия не имею кто такой Мардан, а Царёв, помнится мне, не 

смог ответить на вопрос о дате начала Второй Мировой войны в эфи-
ре телепередачи, но сейчас они оба мелькают у меня в ленте как люди, 
которые назвали Шамана фашистом за то, что в клипе у того повязка 
в виде триколора на руке, мужские ботинки на ногах, хорошая приче-
ска на голове, а на лице нет следов грязи, признаков алкоголизма или 
идиотизма.  Я прокомментирую это следующим образом:

Если этих двух гигантов мысли так возбудила повязка на руке, как 
способ демонстрации знаков и символов. То им можно диагностиро-
вать совершенно безобидный синдром йододефицита и порекомен-
довать воздерживаться от любых публичных заявлений до заверше-
ния курса лечения. Не помешает также почаще выходить на улицу, 
читать побольше книг и воздерживаться от злоупотребления спирт-
ных напитков. Потому что если психоз и помешательство не лечить, то 
дело дойдет до того, что наши герои начнут бросаться на дружинни-
ков, патрульных полицейских, солдат на парадах и ещё много на кого 
с криками «Ура! Бей фашистов!» 

Но если психоз имеет более яркую стадию и у пациентов паранойю 
и синдром доносчика вызвали демонстрация государственного фла-
га России, символов православной веры и вид здорового молодого 
парня, который стильно и мужественно одет, то ситуация уже обсто-
ит иначе. Тогда пациенты причисляются к более опасной группе мен-
тально больных людей. Тех самых, против которых мы сейчас прово-
дим специальную военную операцию, пытаясь защитить от них здо-
ровых людей. У тех больных тоже наблюдаются аналогичные симпто-
мы — они начинают кричать про фашизм, видя государственные атри-
буты России и символы русской православной веры, стремятся стать 
частью мира, где сейчас образ здорового молодого человека тради-
ционной ориентации в милитаристической одежде на фоне христиан-
ских символов тоже считается фашистом.

Поэтому этим алкоголикам придётся извиниться, когда протрезве-
ют и кто-нибудь умный рядом объяснит им их идиотизм. Или признать 

https://t.me/mardanaka/14053
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тот факт, что в России все фашисты, кроме предателей.

Холмогоров
Основная особенность нашей системы - исключительное умение 

мочить своих.
Чужих через раз и криво. Своих пожалуйста.
Осенью мочили Красовского (ну и меня немножко заодно замочи-

ли).
На сей раз так же маршем и стаей набросились на Шамана.
Основные претензии - блондин и повязка на рукаве. Значит Гитлер.
То что повязка - это наш российский национальный и государствен-

ный флаг, а значительная часть жителей нашей страны и в самом деле 
голубоглазые блондины (ничего что мы тут стоим? Или нам убиться 
теперь, чтобы не быть похожими на Гитлера? (хотя эээ...) ) - неважно.

Бей своих, чтобы хохлы хохотали.
Дяденьки, блондинистые, брюнетистые и лысые! Хватит играть в 

игру «бей своих». Это не русская народная игра. Вас обманули.
Лучше ударьте по украинскому плацдарму на левобережье Днепра.
Или, если вы мирные люди и воевать можете только на информа-

ционном фронте,  ударьте хоть по Википедии с её статьей «Рашизм».
А от Шамана отстаньте.
Патриотам, зачем-то вписывающимся в этот травдвиж: как говорят 

на дальнем западе Российской Империи: Shame on you!

Анатолий Шарий
Не могу остановиться, извините. Передаю привет башне Кремля, 

отвечающей за этот гениальный пиар. Недоработка есть. 
Он должен был выехать на Красную на черном Mercedes-230 1938 

года выпуска с флажком РФ. 
На авто хорошо смотрелся бы номер 14-88СС, к примеру. 
И на фоне явного белокурого ария с прической а-ля Hitlerjugend хо-

рошо бы в кадре мелькнул кто-то неполноценный, типа вскользь. Но 
очень хорошо зашло бы. 

Пока что дизлайки этого шедевра, выпущенного в День Рождения 
Гитлера, превысили лайки, а нам желают смерти в муках фанаты Ша-
мана на почту для рекламы (как раз 16:00 и они пришли из школы), я 
наоборот же стараюсь помочь. 

Я отлично разбираюсь в такого рода технологиях. И Mercedes-230 
явно лишним не был бы.

Логика Маркова
Когда в православной России главный патриотический певец с име-

нем Шаман, а главный символ борьбы за русских и против нацизма на 
Украине это буква Z, то многие делают вывод, что наверху власти что 
то очень сильно не так. Шаманизм и Z это не наше.

https://t.me/holmogortalks/28514
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Песни Встанем! И я русский, это прекрасные песни. А бренд Шаман 
для продвижения патриотической песни в православной стране,- это 
огромная ошибка. Нужно было просто давно перебрендировать сце-
нический образ певца. Все сейчас уже забыли бы старый бренд. Пар-
ня зовут Ярослав Дронов. Прекрасное имя.

Разве это сложно сделать? И разве это сложно понять?

Холмогоров
1. Никакого русского фашизма/нацизма быть не может.
2. Любой фашизм/нацизм это идеология уничтожения русских. Сущ-

ность фашизма/нацизма не дизайн, а идеология высвобождения про-
странства от русских.

3. Русский патриот/националист, пока он остается _русским_ патри-
отом/националистом не может быть фашистом/нацистом.

4. Тот, кто обвиняет русского патриота в фашизме/нацизме являет-
ся антирусским фашистом/нацистом.

ФРИДРИХ
У меня вопрос к защитникам Шамана, вы серьезно пишите про не-

кую «методичку» и что это очередной выпад на патриотов России?
Ну ерунду они сделали в клипе. Подставили Шамана…, вряд ли его 

идея была. Но зачем вот так выгораживать ляпы горе-креативщиков? 
Как будто у нас последний производитель контента на всю страну остал-
ся и то готов обидеться и уйти.

Если вы лично не увидели никаких намеков и параллелей в образе, 
то ТАК И ПИШИТЕ. Зачем прикрываться вывертами про какую-то спла-
нированную атаку?

Да. ЦРУ лично курируют. Они же Цою тексты писали…

Игорь Караулов
Шаман, конечно, никакой не фашист. Просто он работает в жанре 

усредненной восточноевропейской попсы. Такая патриотическая пес-
ня может быть в Словакии, Македонии, Словении (ой, нет, там «Лай-
бах» есть), в общем, в условной Руритании, где гордиться особо не-
чем, а побить себя в грудь хочется. 

А у нас всё-таки были «Варяг», «Тёмная ночь», «Журавли» - и тут 
вдруг Шаман. Хочется чего-то более сложного и объёмного.

Холмогоров
И дело тут вообще не в Шамане, а в том, что опять появилась по-

пытка использовать понятие «фашизм» для гнобления русских патри-
отов.

Собственно тезис, что в проявлении русского патриотизма могут 
быть некие недопустимые фашистские формы, это и есть базовый ин-
струмент гнобления русских.

https://t.me/holmogortalks/28517
https://t.me/FridrihShow/8233
https://t.me/karaulovnews/2929
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Именно так русских гнобили тридцать лет. Именно борьбой с «рус-
ским фашизмом» довели до трагедии в Одессе, до крови и смерти в 
Мариуполе, до убийств руками мигрантов в Челябинске и много еще 
где. 

Риторика «борьбы с русским фашизмом» должна быть исключена 
из политического поля навсегда. Или же из этого поля навсегда про-
падет Россия, которую лже «антифашисты», подмахивающие украин-
цам, просто погубят.

Военкор Астрахань
Новый клип Шамана наглядно иллюстрирует поговорку «нет про-

тивника страшнее, чем союзник дол...»
В полку девочек дизайнеров рисующих СС-овцев на плакатах к 9-му 

мая и копирайтеров, переводящих лозунги из поисковика (украинские 
и немецкие) снова прибыло. 

Интересно, что многим не хватает образования или ума понять, по-
чему это вызывает возмущение. Ну взяли пару картинок, фраз и обра-
зов из поисковика - всегда ж так делали, чего плохого. А что, народу 
там интернет завезли, он сможет понять откуда это? 

Вот реально, люди которые снимают такие клипы - настоящие укра-
инцы абсолютно не зависимо от национальности. В том смысле, что 
Украина это то самое тёмное, что живёт в душе каждого человека, как 
только он решает, что родился лучшим, а вокруг не совсем люди. Ког-
да кто-то делает такие клипы, берёт взятки, ворует гуманитарку, дела-
ет себе имя на патриотизме не выходя из дому - украина побеждает. 
Вообще каждый раз, когда люди делают что-то по принципу «плебс 
съест и не подавится» - украина побеждает.

Царьград ТВ
SHAMAN снова стал объектом травли. Из-за флага России и причё-

ски.
А ещё, очевидно, посыла: «С нами вера да любовь. С нами Бог»…
Пока «испуганные патриоты» из Израиля записывают пошлые ча-

стушки про «неправильных русских», настоящие патриоты собирают 
сотни тысяч просмотров и десятки тысяч лайков, снимая ролики на 
Красной площади.

Молодой и многообещающий певец SHAMAN всего за несколько ча-
сов занял первое место в топ-трендах YouTube благодаря треку «Мы». 
Текст песни сводится к тому, что русский народ никогда не теряет гор-
дость и благодаря своей сплочённости может пережить любые напа-
сти.

От этого посыла уже начало корёжить сбежавших из России «со-
вестливых» товарищей. Ну вы знаете этих ребят, которые ежеминут-
но призывают соотечественников каяться за то, что они русские. Там 
натуральный театр абсурда: одна мадам с «Эха» запретила себе есть 
блины, потому что в них «русский дух».

https://t.me/astrahandm/8192
https://t.me/tsargradtv/41500
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И вот теперь весь Тель-Авив вместе Тбилиси и Астаной дружно взвыл 
из-за того, что певец - блондин с русским флагом на рукаве. Тут же по-
сыпались абсурдные обвинения в фашизме, хотя парень в своих тек-
стах напирает на сугубо правильные, объединяющие народ вещи. Ре-
бят, вы себя слышите? Клеить ярлыки на людей с не тем цветом волос 
- а это не фашизм?

Larkin
Пока что ни у кого кроме евреев к Шаману претензий нет. Показа-

тельно.

ФРИДРИХ
Защищали Шамана. Оказалось от евреев. «Достойный» каминг-аут. 

Этим все сказано

Larkin
Так забавно видеть как ты борешься со злым русским фофызмом, 

Надан. Мы оба знаем почему это гомерически смешно

Под лед
Интересно, а дружинники в СССР, которые носили повязки, тоже фа-

шистами были? Скудоумие советских новиопов, конечно, не знает гра-
ниц.

Меня еще отдельно забавляет: он русский, блондин и хорошо по-
стрижен. Точно фашист!

На самом деле нет больших нацистов и расистов, чем новиопы. Про-
сто у них он всегда и исключительно антирусский.

Сыны Монархии
Уникальное единодушие в нападках на Шамана демонстрируют сов-

ки и либералы. Люди, которым не нравится все русское.
Вот и сегодня этнические либералы-неотроцкисты из притонов Тби-

лиси и Тель-Авива слились в желчных завываниях с престарелыми не-
осталинистами.

Их пуканы подорвало свежее видео Шамана, где он стоит на фоне 
православного храма в стильной кожанке с повязкой в цветах россий-
ского флага на рукаве.

 Его тут же стали обвинять в фашизме. Прав Егор Холмогоров, дело 
тут не в Шамане. Дело в том, что российские либералы и российские 
же совки, представляющие две ветви русофобствующего «малого на-
рода» новиопов, просто ненавидят нас с вами, русских.

Любое проявление русскости они клеймят фашизмом, будь это Ша-
ман, Русская весна или Теремок.

В конкретном клипе Шамана, МЫ их просто выбесила русская сим-
волика: православный храм, нарукавная повязка с русским флагом, 

https://t.me/larkin_doc/12063
https://t.me/FridrihShow/8239
https://t.me/larkin_doc/12065
https://t.me/podled/8664
https://t.me/SonOfMonarchy/9743
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стильный молодой блондин.
То есть, налицо антирусский фашизм, ведь эта красно-радужная сво-

ра клеймит нацистами нас с вами, по факту гордости за свою нацио-
нальность.

Русский? Блондин? Православный? В кожанке с триколором? - Да 
вы, наверное, нацист!

Между тем, Шаман учел ошибки прошлого, состриг дреды, и в новом 
клипе демонстрирует отличный русский молодежный стиль. Стиль, ко-
торый претит красным и либеральным импотентам.

Одни грозят русским Гаагой, а другие - Сталиным. Успокойтесь, руки 
коротки. Западу, при всей его мощи, не победить Россию, Гааги не бу-
дет, товарищи либероиды.

СССР ваш развалился, Сталин ваш сдох, товарищи красномордые 
импотенты.

Пришло время Русских, ваше время кончилось. Можете пойти об-
лизать мумию Ленина, пока мы еще не выкинули его из центра Рос-
сийской Империи.

 Русским быть модно! Быть русофобом, красным или либеральным 
- это кринж)))

Холмогоров
Кстати, про «мальчика из фильма Кабаре».
На всякий случай напомню, что фильм «Кабаре» посвящен благо-

детельности педерастии, промискуитета и абортов.
Белобрысый мальчик поющий песню про оленя - это искусственно 

сконструированный абортмахерами и содомитами пропагандистский 
образ: если белобрысый мальчик умилительно поет про Родину, зна-
чит он нацик - ату его.

Весь дискурс «антифашизма» с 1960-х был выстроен так, чтобы за-
ставить победившие фашизм народы, которые победили именно по-
тому, что горячо любили свою Родину, разлюбить Родину, заставить 
стыдиться своей любви к ней, а любить только дилдо в заднице и щип-
цы в матке. И чтобы эти парализованные лже-антифашизмом народы 
оказались бессильными перед настоящим нацизмом.

Фильм «Кабаре» с посылом: блондин любит Родину = Гитлер - был 
создан именно в это время и в рамках этой идеологии. Результат изве-
стен. Просторы страны, победившей нацизм, от Харькова до Одессы 
оккупированы неиллюзорными нацистами, не встретившими русско-
го сопротивления. А тем, кто о таком сопротивлении поет бьют в спи-
ну всякие нахтигали. 

Наша же задача состоит в том, чтобы наши мальчики-блондины, 
девочки-блондинки, мальчики-брюнеты, девочки-брюнетки, рыжие, 
каштановые и русые, лысые и волосатые, любили свою Родину, лю-
били свой русский флаг, не стеснялись петь «я русский» и очистили от 
фашистов/нацистов сначала всю нашу Родину, а затем и всю Европу и 
весь мир.

https://t.me/holmogortalks/28522
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Холмогоров
При этом еще раз хочу подчеркнуть, что с большим уважением от-

ношусь и к Сергею Мардану, и к Сергею Маркову, а Олега Царева и во-
все имею основания считать своим другом.

Остается только посочувствовать им, что пришлось оказаться в од-
ной упряжке с ЕВинокуровой по темнику написанному Мишей Козы-
ревым и Нюшей Митрохиным. 

Мужики, я вам правда сочувствую. Но гидра разговоров о «русском 
фашизме и борьбе с ним» должна быть уничтожена раз и навсегда.

Никто, никогда, ни по каким поводам не должен сметь называть 
русского патриота фашистом. Это прямой путь в украинцы и солдаты 
НАТО.

Логика Маркова
К полемике, выше, с Егором Холмогоровым о русском фашизме, в 

связи с общественной дискуссией о новом клипе Ярослава Дронова.
1. Согласен, что крики о русском фашизме активно используются 

для оправдания социального и даже физического геноцида русского 
народа.

2. 35 лет пугают всех русским фашизмом. Но никакой серьезной его 
угрозы за все эти 35 лет не видно.

3. Зато в это время политехнологами США и Британии выращен ре-
альный антирусский фашизм.

4. Самая его развитая форма это украинский фашизм, но есть еще 
много и мелких других форм антирусского фашизма. 

5. Сейчас, в условиях СВО против явно фашистского русофобского 
политехнологического режима на Украине, любые разговоры об угро-
зе русского фашизма  - это реальная поддержка реального украинско-
го фашизма. 

6. А «низовой « естественно формируюшийся фашизм существует 
примерно во всех странах одинаково и везде маргинален.

Холмогоров
Ополчившиеся против Шамана любители искать «исторические па-

раллели» — а вы вообще с нами, или против нас?
Может, вместо поисков нацизма там, где его нет, сконцентрируе-

тесь на борьбе с реальными нацистами?
Неужели всем вам спустя более чем год войны нужно объяснять, 

кто является нашим врагом, а кто нет?
Вот Шаман — русский. И мы — русские. 
А вы кто?

Холмогоров
Тем временем настоящие нацисты перестали скрывать, что их цель 

https://t.me/holmogortalks/28534
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- расчистка для себя жизненного пространства от русских. Все как при 
дедушке.

МАРДАН
Министр обороны Германии Борис Писториус считает нормальным 

проведение ВСУ операций на территории России, если они проводят-
ся с целью отрезать пути снабжения войск РФ и при этом не страдают 
мирные жители.

Это - к теме красных линий.
НАТО начинает планировать и руководить военными операциями те-

перь уже на территории России. Проникновение диверсионных групп 
в Брянскую область, удары по Белгородской области были проверкой 
боем.

После того, как стало ясно, что российский генштаб хотел бы «дей-
ствовать от обороны», противник перешел к следующему этапу вой-
ны.

На Западе все прекрасно понимают, что затягивание конфликта - в 
интересах России. Поэтому, сделают все того, чтобы не дать Кремлю 
выиграть время, перестроить армию и ВПК.

Кроме того, перенесение войны на «старые» территории России - 
мощнейший дестабилизирующий фактор. Очевидно, что в данном слу-
чае у людей возникнет очень много вопросов к действующей власти.

Так что я бы не радовался, что бомба в Белгороде была наша и не 
взорвалась. И очевидно, что бомбить нужно не только Бахмут, а по-
зиции хохлов в Харьковской области. Бомбить до состояния лунного 
пейзажа.

KulturKampf
В самом начале СВО Германия поставляла на Украину только сред-

ства индивидуальной защиты в виде касок. Спустя год мало того, что 
ФРГ наращивает поставки военной техники, так ещё и вполне допу-
скает продвижение ВСУ в глубь России.

«Абсолютно нормально, что в подобных военных столкновениях 
сторона, на которую напали, продвигается на вражескую территорию, 
чтобы, например, отрезать пути снабжения.», — заявляет сейчас ми-
нистр обороны ФРГ Борис Писториус.

Интересно, ВС РФ тоже может продвинуться на «на вражескую тер-
риторию, чтобы, например, отрезать пути снабжения»? Это тоже «аб-
солютно нормально»?

Пинта разума
Министр обороны ФРГ Борис Писториус заявил, что ВСУ вполне до-

пустимо зайти на территорию России для перерезания логистики рос-
сийских войск. На такое нужно отвечать зеркально: Москва считает 
допустимым нанесение ударов с целью уничтожения логистических 
центров на территории стран НАТО, работающих в интересах ВСУ.

https://t.me/mardanaka/14056
https://t.me/der_kultur_kampf/118
https://t.me/pintofmind/3121
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В принципе, вопрос о начале уничтожения объектов альянса, через 
которые осуществляется снабжение украинских войск, уже перезрел. 
Они находятся на территории Польши, Словакии и Румынии, а также 
Германии. При точечных ударах по ним с использованием гиперзвуко-
вых носителей в обычном снаряжении ответ может и не последовать.

В особенности, если предупредить, что в случае ответной атаки на 
российских военных в следующий раз исполнение вполне может быть 
и ядерным, а также не ограничиться лишь территорией Восточной Ев-
ропы. Если уж противная сторона начала играть в эскалацию, то да-
вайте перевернём доску, подняв ставки.

Мария Захарова
Министр обороны Германии Борис Писториус назвал ограниченные 

удары ВСУ по территории России приемлемой тактикой. 
Все запомнили? «Ограниченные удары - приемлемая тактика». Бо-

рис, Вы тоже не забывайте своё выражение. В любом случае, я напом-
ню. 

Кстати, Минобороны Германии  так до сих пор и не узнало, кто со-
вершил теракт в отношении  СП1/2? Может, это тоже «приемлемая 
тактика ограниченных  ударов» по уничтожению важного для ФРГ ин-
фраструктурного проекта? Или старший брат по НАТО не разрешает 
интересоваться, что же там произошло?  

Хотелось бы ясности.

Холмогоров
Согласен с Марией Захаровой.
Умный немец должен сейчас тщательно записывать каждое выра-

жение из уст своих правителей, чтобы потом ничему не удивляться.
А совсем умному советую готовить себе запасной аэродром где-ни-

будь в Бангладеш.

Николай Стариков
Евросоюз не признает никаких мирных инициатив по Украине, за 

исключением «мирного плана» Зеленского, заявил журналистам вы-
сокопоставленный европейский дипломат.

«Мирный план» Зеленского - это просто перечисление пунктов ка-
питуляции России.

Поэтому схватка на поле боя неизбежна.

Рамзай
Военный аналитик Владислав Шурыгин в разговоре с NEWS.ru пред-

положил, что Польша рассчитывает занять главенствующую роль сре-
ди стран Евросоюза, сместив с видных позиций Германию. Помочь это-
му, по словам эксперта, помогли долгие годы, когда ФРГ исповедова-
ла политику компромиссов и оказывала финансовую помощь сосед-
ней стране.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5289
https://t.me/holmogortalks/28546
https://t.me/nstarikovru/36898
https://t.me/ramzayiegokomanda/2381
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Варшава задумала рейдерский захват объединенной Европы, кото-
рую с большим трудом создала Германия. Берлин долгие годы прово-
дил политику компромиссов, накачивал Польшу деньгами как первого 
ученика в Восточной Европе. Эта политика привела к тому, что Варша-
ва ныне стремиться выбить из-под Берлина кресло, пинками загнать 
его под лавку и заявить о себе, как о первой скрипке Евросоюза, — по-
лагает военный аналитик.

Логика Маркова
Примут ли Украину в НАТО?
1. Сейчас принятие Украины будет означать, что все члены НАТО 

вступают в войну с Россией. 
2. Члены НАТО воевать с Россией не хотят официально. Они боятся 

ядерной войны. 
3. Поэтому сейчас принятие Украины в НАТО не возможно.
4. НАТО имеет другой план. Реальный план. 
5. По нему проходит успешное наступление ВСУ. Потом Россия под-

писывает мирное соглашение с Украиной. 
6. И тогда Украину принимают в НАТО. И НАТО дает свои гарантии 

той другой Украине. 
7. Вот этот процесс сейчас и начинают в НАТО, - процесс присоеди-

нения к НАТО уже после окончания войны Украины против России. 
8. Перемирие Украины с Россией планируется на конец этого года. 

И тогда же планируется вступление Украины в НАТО.

Раньше всех. Ну почти.
В реестр иностранных агентов включены Христо Грозев, Н.Ф. Се-

вец-Ермолина, Э.В. Вихарева, автономная некоммерческая правоза-
щитная организация «Школа призывника», а также журналистский 
проект «Адвокатская улица» — Минюст РФ

AGDchan
Это просто смешно. Христо Грозев не “иностранный агент”, а извест-

ный и не скрывающий этого неонацист и террорист из МИ-6. Его не 
просто надо доставить в Россию для трибунала в любом состоянии и 
качестве, но всех, кто с ним хоть когда-либо имел дело, следует интер-
нировать немедленно. Как же мы отстаем с определениями…

Интернировать (как минимум) следует всех, кто когда-либо имел с 
Христо Грозевым какие-то отношения. Именно он стоял за пробивом 
данных по силовикам и по нам всем, что вскрылось только недавно. 
Именно он помог нелегально выбраться из России Роману Доброхо-
тову. Именно он курировал и курирует в настоящий момент сеть ли-
беральных террористов в самой России. Это он придумал историю с 
Ильей Пономаревым и сегментом “русских националистов”, которые 
должны, по его версии, осуществлять акции террора и запугивания 
против настоящих русских патриотов. Христо Грозев должен быть обя-

https://t.me/logikamarkova/6076
https://t.me/bbbreaking/153548
https://t.me/Agdchan/9907
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зательно доставлен в Россию любым способом. Он ключ ко всей тер-
рористической сети, действующей в интересах врага на нашей тер-
ритории. У него коды и явки всех жестких и мягких агентов влияния. 
Именно он сидел с террористом Навальным на знаменитом видео. Это 
один из самых опасных и зловещих врагов со всей его сетью типа Ан-
тона Шеховцова, Марлен Ляруэль (Фонд Сороса)  и Андреаса Умлан-
да, воспевающих украинский нацизм, педофилию и ЛГБТ+, и занима-
ющихся системной дискредитаций русского патриотического крыла, 
полностью лояльного государству.  Поймав Христо Грозева и его по-
дельников, мы прольем свет на самые страшные и разрушительные 
процессы, запущенные в России и вокруг нее британскими спецслуж-
бами.

Те люди и сети, которые опирались на Христо Грозева и на его сеть 
прямо или косвенно, также должны быть (как минимум) допрошены. 
Если мы вовремя не будем заниматься этой агентурной сетью, мы сно-
ва что-то упустим, и кого-то из нас убьют.  Это не клоун. Его структуре 
Bellingcat было поручено через голову всех разведок и всех правоох-
ранительных органов США расследование событий 6 января на Капи-
тол хилл, что возмутило даже ЦРУ. Хуже гниды не существует.

Кстати, под его прямым кураторством находились Эхо Москвы, Но-
вая Газета, а также ВШЭ, Институт Философии и многие другие орга-
низации, транслирующие ультралиберальную повестку, а заодно не-
законно собирающие приватные данные русских патриотов.

Владлен — его рук дело. И его внутрироссийской сети. Я бы не был 
так возмущен, если бы его не признали всего лишь “иностранных аген-
том”. Мне кажется, что мы не в своем уме. О каких “судоплатовых” 
идет речь вообще… Любая суверенная держава уж с таким-то ублюд-
ком разобралась бы мгновенно. Где бы он ни находился.

AGDchan
На наших глазах практически открыто британские спецслужбы раз-

вернули сеть либерального терроризма. Их идеологи действуют от-
крыто, их исполнители совершают на территории России убийства и 
теракты. А чем они еще заняты? Они собирают всю возможную ин-
формацию ежечасно и ежедневно и передают врагам. А мы схвати-
ли какого-то одинокого Гершковича…. Правильно, конечно, схватили. 
А все остальное? А все остальные? Нам отвечают правоохранитель-
ные органы: мы не лезем в идеологию. Тогда пусть террористы всех 
мастей — правые, левые, исламистские и т.д. — действуют открыто и 
безнаказанно? Так? Либерализм — это террористическая тоталитар-
ная идеология. По крайней мере она сегодня именно в это и выроди-
лась. Нужны доказательства? Дарья Трепова. Христо Грозев, Фонд Хо-
дорковского, ФБК, запрещенные в России. И их подельники. Это не 
“иностранные агенты”, это убийцы и диверсанты, глобалистские ДРГ. 
Сколько же можно… Идет война. А мы твердим “иностранные аген-
ты”.  Понятно певцы и театралы, а также горе-ученые, живущие на за-
падные гранты. Вот они настоящие “иностранные агенты”. А значит, 
для них достаточно этого довольно безобидного маркера. Но не Да-

https://t.me/Agdchan/9913
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рья Трепова же и не Христо Грозев. С этими должен быть другой раз-
говор и другие определения. Без идеологии сегодня никак. И нашим 
доблестным чекистам пора это понять. Иначе возникнут вопросы уже 
и к ним.

Царьград ТВ
Руководитель МАГАТЭ зафиксировал военные приготовления в рай-

оне Запорожской АЭС
Как сообщает Рафаэль Гросси, он лично видел военные приготов-

ления еще более трех недель назад, когда посещал атомную электро-
станцию. Сейчас сотрудники МАГАТЭ, которые находятся на ЗАЭС, рас-
сказывают о военных приготовлениях.

Комментарий Гросси приводится в ежедневной сводке МАГАТЭ. По 
словам представителей агентства, в районе АЭС часто слышатся взры-
вы и звуки выстрелов. Иногда они слышатся совсем рядом со станци-
ей.

Гросси отметил, что его подчиненным один раз предлагали спустить-
ся в бомбоубежище. Эта ситуация не может не настораживать. Глава 
агентства по атомной энергетике обратил внимание и на тот факт, что 
на Запорожской АЭС остается лишь четверть персонала, необходимо-
го для обеспечения нормальной работы объекта.

Логика Маркова
Встреча группы Рамштайн 21 апреля по поддержке киевского ре-

прессивного режима.
Главная тема - НАТО уже полгода готовит ВСУ к наступлению, дала 

уже ВСУ горы оружия, а вдруг сейчас Зеленский отказывается идти в 
наступление. Говорит,  - мало дали оружия. Дайте еще. Дайте само-
лёты со своими летчиками. Дайте дальнобойные ракеты, я буду стре-
лять по Крыму, по Белгороду, по Туле, по Курску. Вот решают, что де-
лать? Что ответить на тайный ультиматум Зеленского?

Readovka
Украину ожидает демографическая катастрофа — беженцы не хотят 

возвращаться из «процветающей Европы» в «царство» имени Банде-
ры

Почти 2 млн украинских беженцев, сбежавших в Европу, никогда не 
вернутся в незалежную, следует из статистики ООН и ряда других ор-
ганизаций. При этом из Украины в страны ЕС уехало порядка 6,5 млн 
человек. В реальности же эта цифра может быть еще больше, посколь-
ку очень много тех, кто еще не определился — а надо ли менять уют-
ный европейский быт на реалии бандеровской Украины. И чем боль-
ше беженцы будут врастать в европейское общество, тем меньше они 
будут вспоминать о незалежной.

Согласно статистике, меньше всего возвращаться на Украину хотят 
те, кто уехал в Польшу: порядка 45% (700 тыс чел). На втором месте 

https://t.me/tsargradtv/41515
https://t.me/logikamarkova/6078
https://t.me/readovkanews/57318
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Германия — 33% (115 тыс человек), на третьем Чехия — 23% (115 тыс 
чел). Таким образом, уже сейчас очевидно, что незалежная стреми-
тельно вымирает. По разным оценкам, потери ВСУ составляют от 150 
тыс до 200 тыс человек убитыми, хотя в самом Киеве это упорно от-
рицают. И это мужчины репродуктивного возраста. Очевидно, что по 
окончании конфликта страна сильно обезлюдит, и опустевшие укра-
инские территории заселит кто-то другой.

Маргарита Симоньян
Твиттер снял с меня и всех наших каналов пометку ‘СМИ, финанси-

руемое государством’.
Теперь меня даже можно найти в поиске.
По-братски, Илон, от души.

Дмитрий Конаныхин
Русских инженеров удивляет визжащая и, казалось бы, неадекват-

ная толпа молодёжи, радующаяся взрыву Звёздного корабля. Они не-
адекватные? Отнюдь.

Вся штука в природе бизнеса Илона Маска.
Получив бесплатно от военно-промышленного комплекса и 20-лет-

ней программы НАСА «National Launch Initiative» оплаченных из бюд-
жета технологий на десятки миллиардов долларов, Маск своими «не-
адекватными» заявлениями скрыл военную компанию SpaceX за шу-
михой Space Exploration. Позвольте, какими space exploration занима-
ется SpaceX? Это военная компания — извозчик военного интернета, 
полностью интегрированного в рода войск США.

Нынешняя молодёжь не хочет, а пожилые сектанты SpaceX, в изо-
билии гнездящиеся на территории бывшей УССР и пока ещё суще-
ствующих интеллектуальных помоек, вроде Высшей школы экономи-
ки и Skolkovo, не помнят, что после неудачной маломощной Falcon-1, 
вдруг, из ниоткуда, у молодой компании SpaceX появилась зрелая ра-
кета Falcon-9 с отработанными технологиями глубокого дросселиро-
вания тяги связки двигателей и вертикальной посадки.

Из ниоткуда? Так не бывает в жестоком мире современных техно-
логий.

И когда сидящие в тени шоумэна Илона Маска настоящие инжене-
ры Space eXploration лихо отмасштабировали технологии Falcon-Full 
Thrust до гигантомании «лунной» Н-1 и «марсианской» Starship, ока-
залось, что в этой части Вселенной, всё-таки, сохраняются законы при-
роды и «физика ты бессердечная сука».

Оказывается, простое масштабирование ракеты при сохранении 
тех же материалов приводит к «смягчению» конструкции. Поэтому му-
равьи из хитина в масштабах муравьёв крайне жёсткие, а если мы от-
масштабируем хитиновго муравья до размеров слона, у него лапки 
подломятся и энергетики не хватит на перемещение.

Поэтому вибрация трубопроводов и подвесов связки двигателей ра-

https://t.me/margaritasimonyan/12877
https://t.me/grishkafilippov/13344
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кеты среднего класса вполне терпима для тех материалов и конструк-
тивных решений, которые отработаны десятилетиями. Поэтому газо-
динамика реактивной струи ракеты среднего класса не разрушает де-
шёвое плоское бетонное основание стартовой площадки ракет сред-
него класса.

Но советские и американские инженеры, создававшие ракеты «лун-
ного» класса, напоролись на другие масштабы. Советским инженерам 
из-за нищеты СССР не хватило жёсткости конструкции первой ступени 
гигантской Н-1, поэтому четыре аварии уничтожили программу. Аме-
риканские инженеры поймали продольное бултыхание топлива вну-
три Сатурна V (резонансный бафтинг) и прошли по краю катастрофы.

И вот шоу-бизнес военной компании SpaceX столкнулся с настоя-
щим space exploration. Взрывы и аварийные отключения двигателей 
(были же взрывы на борту, это все видели), бултыхание топлива и за-
валивание Starship, которое было парировано только современными 
технологиями, возможное закусывание и поломка замков, соединяю-
щих ступени (американцы расстыковываются холодным способом, в 
отличие от русских) — мы увидели.

И разрушение старта.
А молодёжи сказали визжать, вот они и визжали. Это же шоу-биз-

нес. Секта должна скакать от радости. Так что они вполне адекватные 
— в смысле шоу-бизнеса SpaceX.

Но покорения космоса, настоящего space eхploration в этом шоу ров-
но ноль. Будущее принадлежит ядерным планетолётам. Но эти техно-
логии Илону Маску никто никогда бесплатно не передаст.

Пусть резвится на коротком поводке Пентагона.

Каргач Ꙃ
В рамках алкогольной философии:
Россия — это место, где нужно становиться богатым и сильным. 
Русский — это штурмовик. Если что-то не ебется, он берет и ебет это 

максимально неприлично и грубо, невзирая на последствия.
В тылу или на фронте — он превозмогает проблемы со спокойным 

лицом и одним этим фактом унижает окружающих соевых либерах и 
новиопов. 

Русский богатеет и становится сильнее каждый день, не впадая в 
дум. Каждый дум для него — это мотивация снова превозмочь и раз-
мотать противника, невзирая на окружающий мир.

Русский — это стиль. Ты не просто решаешь проблемы, как обыч-
ный хач-темщик, ты делаешь это так, чтобы все это запомнили. 

Россия дарована русскому для того, чтобы каждый день становить-
ся лучше и лучше. Всякий вызов нам бросают, чтобы мы его превоз-
могли. 

Штурмуете ли вы опорники или очередные биопроблемы — вы де-
лаете это на стиле, гордо и красиво. Русский — это имперский штурмо-
вик. Это стиль, это непреклонная воля и несгибаемая решительность. 

https://t.me/karga4/310538
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Будьте такими русскими.
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Самый человечный человек,
• Вторая бомба, найденная в Белгороде,
• Еще немного про Шамана,
• Пора воевать с Германией, все равно она марионетка,
• Про мигрантов

Логика Маркова
22 апреля день рождения Ленина. Это самый известный в мире че-

ловек из России. Человек, который стал символом 20 века, века рево-
люций и социализма. 

1. Ленин самый главный в мире теоретик и практик революции.
2. Ленин создатель системы социализма в реальности. Человече-

ство мечтало о социализме столетия, а Ленин первый создал социа-
лизм. 

3. Ленин создатель СССР, великой державы.
4. Из-за Ленина Россию в 20 веке любили во всех странах так силь-

но, как никогда больше. Десятки тысяч людей во всем мире шли рабо-
тать на советскую разведку и рисковали жизнью из-за любви к Лени-
ну.

5. Ленин это самый читаемый автор 20 века.
6. Ленин наш с вами соотечественник, русский. Вы можете гордить-

ся, что великий Ленин наш

МИГ России
На этого человека в последние десятилетия вылито столько яда и 

грязи, что любые газетные дискуссии потеряли смысл. Пресса в руках 
власти - такой разной и такой везде одинаковой - выполнила и пере-
выполнила поставленную задачу. 

С его именем связана величайшая утопия прошлого века. Утопия, 
ставшая на время реальностью... с величайшими из побед и пораже-
ний. Очень важно извлечь из этого времени уроки, сохранить лучшее 
и научиться на ошибках. Чтобы правильно собрать головоломку вре-
мени в пёстрой пустоте, оставленной нам капитализмом.

Сама память о нём - смертельная угроза будущего прошлому. Из 
глины истории, в которой всегда и кровь и грязь и семена, он начал 
лепить первую, гигантскую, великую в своем несовершенстве и неза-
конченности фигуру. Первый черновик общества, свободного от эгоиз-
ма, пошлости и тирании материальных благ. Диктатуру совести. Нашу 
мечту человечества, которое учится ходить, много раз падая и всегда 
поднимаясь. 

Без Ленина были бы невозможны ни Ефремов, ни Че, ни Фидель, 
ни Альенде, ни Хо, ни Санкара, никто из тех, кого система сегодня так 
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настойчиво пытается отделить от его великой тени. 
И все мы, нынешние, нравится это или нет - тоже во многом ре-

зультат мирового политического катаклизма с эпицентром в России, 
рожденного теллурический мощью его гения.

Логика Маркова
Ленин и русский народ. Есть правило,  - тот политик России, кото-

рый очень нравится всему миру, оказывается не любим народом Рос-
сии. Такова судьба Горбачева, Ельцина, Ленина. 

1. Ленин разгромил русскую православную церковь, эту душу рус-
ского народа.

2. Ленин создал Украину. Как видно сейчас, это было возможно са-
мое плохое, что сделал Ленин для России.

3. Ленин реально получал деньги и помощь от Генштаба Германии, 
когда Германия воевала с Россией. 

4. Ленин обрушил огромные репрессии именно против русского па-
триотизма и национализма. 

5. Ленин поддерживал почти все национализмы, которые были про-
тив русского народа.

6. Ленин был готов буквально сжечь русский народ во имя мировой 
революции.

7. И Ленин остается величайшим русским политиком 20 века. Его 
мавзолей в сердце России.

Николай Стариков
Ленин никогда не получал помощь и деньги от Германии.
Все разговоры и публикации об этом более поздняя англосаксон-

ская подделка.
Нет ни одного реального доказательства!

Герман Садулаев
22 апреля день рождения Ленина. День Ленина. Ленин - это хоро-

шо. Ленин отец-основатель СССР, государства, в котором мы родились 
и наследством которого мы до сих пор в значительной степени живём. 

Ленин наш тотем, праотец, наш священный предок, легендарный 
щур. Нет смысла спорить о том, хороший или плохой был Ленин. То-
тем не бывает хорошим или плохим. Он хороший уже потому, что он 
тотем, он коллективное мы. Воевать с Лениным всё равно что стре-
лять себе в голову. 

Он лежит в Мавзолее и хранит державу. Он хранит каждое село 
где стоит его истукан, заменивший нам Дажьбога, Варуну и Селу. Бе-
сы-бандеровцы не зря ведь первым делом выкорчевывают Ленина. 
Рядом с Лениным бесам некомфортно, корежит, кривит, ломает. Ле-
нин - русский бог. 

Белые, красные, зелёные, фиолетовые в крапинку - не важно. Ле-
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нин давно не про это. Ленин наш русский Будда Майтрейя. Исус Хри-
стос на небе встретил Ленина и они доныне разговаривают: - ну что, 
построил Царство Божие на земле? - нет, не успел. - а Я ведь говорил - 
говорил, Господи - ну, ладно... Русь спас, и то дело... А Царство Божие 
не от мира того, оно тута - вижу, Господи, теперь вижу...

Логика Маркова
Ленин и сейчас живее всех живых. Да? Почти. Ленин как политик 

живее абсолютного большинства российских политиков. Потому что 
живость, актуальность политика проявляется в том, что миллионы лю-
дей определяют свою политическую позицию через отношение к это-
му политику. Вот через отношение к Ленину миллионы и сейчас опре-
деляют свою политическую жизнь. Поэтому Ленин безусловно живее 
всех лидеров современных политических партий в России.

 Но есть три политика, которые живее Ленина.
1. Путин. Это самый живой политик в России. Да и в мире. Отноше-

ние к Путину это главное в современной политике. 
2. Сталин. Он актуальнее Ленина, потому что актуальнее главная 

идея Сталина - сильное жесткое государство, которое силой побежда-
ет врагов. 

3. Ельцин. Потому что актуально чувство народа к Ельцину  - никог-
да больше Россия не должна дать Западу обмануть себя, как обману-
ли нас при Ельцине. Никогда больше людей, оказывающих себя либе-
ралами, нельзя подпускать к власти.  

4. И вот на 4м месте Ленин жив с его идеей социальной справедли-
вости. 

Понятна логика?

Анатолий Шарий
На улице Шаландина, недалеко от места падения бомбы в Белгоро-

де, сапёрами был найден взрывоопасный предмет, в целях безопас-
ности принято решение провести эвакуацию жителей близлежащих 
домов, сообщает губернатор области Гладков.

Йухху, а там не две бомбы упало, просто одна не взорвалась и ее 
нашли спустя сутки?

МАРДАН
На месте взрыва в Белгороде нашли ещё одну авиабомбу, эвакуи-

руют более трёх тысяч человек.  Оперштаб принял решение эвакуиро-
вать 17 многоэтажек в радиусе 200 метров. 

«Нашли» еще одну бомбу? На третий день? Серьезно?

Kotsnews
Подписчики из Белгорода уточняют: 
«В Белгороде изначально было 2 «происшествия». Просто один сна-

ряд разорвался, а второй упал в 250 метрах от первого и не сдетониро-
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вал. Разнес балкон и несколько квартир и застрял в фундаменте дома. 
Тогда эвакуировали 1 подъезд и стали искать. И вот - нашли на глуби-
не 7 метров. Теперь эвакуируют 17 прилежащих домов, что бы снаряд 
достать и вывезти на полигон».

Чудо, конечно, что никто не погиб.

Норин
(шутка про одну сломали, другую потеряли)

Олег Царёв
В это сложно поверить, но спустя 36 часов после первого ЧП неда-

леко от места падения авиабомбы, нашли еще один неразорвавший-
ся ФАБ.  

На месте работают саперы, бомбу вывезут за город и подорвут на 
полигоне.

Хотелось бы понять, как так получилось, что вторую бомбу так дол-
го искали. И почему не сообщили о том, что есть еще вторая бомба 
населению. С помощью населения, по видимому, можно было найти 
вторую бомбу быстрее. Эти вопросы, помимо тех вопросов, почему их 
вообще уронили, и почему самолеты летали над Белгородом.

Старше Эдды
Случившееся в Белгороде иначе чем промыслом Божьим не назо-

вёшь. 2 ФАБа от перепутавших Харьков с Белгородом лётчиков Су-34 
и при этом нет погибших, а разрушения минимальны. «Господь мне 
щит! Кого убоюсь?»

Юрий Баранчик
По клипу Шамана, о котором сегодня идет большая полемика в па-

триотических каналах. Что хотелось бы сказать. В плане музыки - это, 
конечно, полный шлак и отстой. Песня-однодневка, о которой через 
два-три месяца все забудут, тут и обсуждать нечего. 

В плане повязки и вообще одежды. Необходимо понимать, что у 
артиста есть сценический образ. Да, можно сказать, что в этом клипе 
у артиста стилистика садо-мазо, в которой исторически много взято от 
эсесовской. И с этим тоже спорить не приходится. Это не очень вяжет-
ся с повязкой с триколором, которая да, имеет место быть на сотруд-
никах ФСО. Все это вместе, конечно, свидетельство дурного вкуса.

Но кто это делает? Сам Шаман что-ли? Этот «певец»? Нет, конечно, 
у него есть команда, всякие менеджеры, дизайнеры, помощники ди-
зайнеров и советники, которые, «типа»,  чотко секут фишку, что мод-
но, а что отстой. И вот где-то там было принято решение, что вот это 
вот, это круто. Это то, что зайдет пиплу. 

Не зашло. Не схавали. И если тут можно высказать претензии к Ша-
ману, то только в том смысле, что у него неквалифицированная коман-
да, которая не понимает, что можно делать, а что нельзя. Ну, а про му-
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зыку здесь вообще речи нет - это не музыка.

Чисто для фиксации
Шаман - проект глубинный, поэтому явленная сейчас посредством 

такого его образа специфическая стилистика, вызвавшая многочис-
ленные споры - совсем даже не свидетельство вопиющего непрофес-
сионализма его продюсеров.  Все ровно наоборот. 

Так эффектно стравливать меж собою две или более полярных и по-
тому ненавидящих друг друга аудитории получается разве что у Аре-
стовича. Кстати, в связи с этим обстоятельством совсем даже не ис-
ключено, что продюсеры Шамана и Арестовича прямо или косвенно, 
но тесно друг с другом взаимодействуют. Как минимум взаимодей-
ствуют по части формирования смыслов.

Многонационал
Наконец-то нашли настоящие претензии к Ярославу Дронову(Ша-

ману), которые пока ещё стесняется сформировать наша многонаци-
ональная общественность.

Музыкальный продюсер Иван Диденко выдал всё как на духу: 
«Для того, чтобы сработала фраза «Я русский», в клипе её должен 

петь таджик, узбек, африканец или якут». 
Понимаете? Живут где-то в России белокурые ребятки, но им нель-

зя открыто заявлять о своей русскости их лучше вообще никому не по-
казывать, ибо произойдёт ущемление и треснут многонациональные 
скрепы.

Далее специалист начинает делится со своей аудиторией личными 
переживаниями и комплексами:

«Есть ощущение, что он один русский, а остальные г-г-г… какие-то 
другие люди. В этой песне с этим светловолосым героем начинает воз-
никать ощущение того, что русские люди с русской внешностью луч-
ше, чем все другие русские, живущие в России, с другой внешностью. 
То есть таджик уже рядом с ним не будет частью русского мира».

«Есть ощущение». Т.е. в песне ничего такого нет, ничего ксенофоб-
ного нет, не идёт речь о каком-то превосходстве и прочем, но ощуще-
ние у него есть. «Ощущение» — это всегда субъективно, т.е. дело в са-
мом Диденко и ему подобным. 

Здесь мы можем только рекомендовать пройти хороший курс пси-
хотерапии, проработать комплексы и наконец принять себя. Возмож-
но глядя в зеркало вам не нравится, то, что вы там видите, вы чувству-
ете боль, просыпаются какие-то детские комплексы, но с этим можно 
научиться жить и жить счастливо, просто нужно перестать во всём ви-
нить белокурых людей. Сейчас терапевты решают и не такие пробле-
мы, поэтому не откладывайте и записывайтесь на прием к професси-
оналам. 

Это касается всех кто ущемился от Шамана и видит в его творчестве 
пропаганду мифического фашизма, проблема в вас самих. Чем рань-
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ше вы примите тот факт, что у вас глубокие ментальные комплексы, 
тем раньше вы сможете их преодолеть.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Замечание министра обороны Германии, что «ограниченные уда-

ры ВСУ по российской территории - приемлемая тактика» притом, что 
Германия поставляет Украине вооружения, включая бронетехнику и 
артиллерию, а также боеприпасы, а немцы и другие представители 
стран Запада более чем активны на фронте (в составе отдельных под-
разделений ВСУ на линии боевого соприкосновения или в качестве 
военных специалистов и консультантов - в штабах, неважно), в оче-
редной раз ставит вопрос о полной и абсолютной легитимности рос-
сийских ударов по территории не только Украины, но и всех тех госу-
дарств, которые ей помогают. Ну, или о проведении на их территории 
масштабной диверсионной работы - тоже «ограниченной», в рамках 
приличий, норм поведения и правил хорошего тона.

Германия и в целом Европа - как страны Евросоюза, так и не входя-
щие в его состав государства, включая вышедшую из него Великобри-
танию, с успехом и сами справляются с развалом собственной эконо-
мики и похоронами системы европейской коллективной безопасно-
сти, но автору отчего-то всё время хочется им в этим помочь, начиная 
как раз с Германии. И чем больше её министры открывают свои чёрто-
вы рты и произносят что-либо, касательно России, Украины и прочих 
территорий бывшего Советского Союза, тем больше ему этого хочет-
ся. Скажем, отчего бы Писториусу, коль скоро ему так нравится нынеш-
няя нацистская Украина, не отправиться вслед за Татарским, а Бербок 
и фон дер Ляйен - вслед за Дарьей Дугиной? Отличная идея, многим 
у нас она чрезвычайно понравится!

Мы не воюем с Германией, Британией, Францией, Соединёнными 
Штатами и всем прочим Североатлантическим Альянсом и его пар-
тнёрами и союзниками, а вся эта коалиция «НАТО +» с нами воюет. 
В основном на Украине, руками украинцев и ценой их жизней, но не 
только, далеко не только... И их министры ещё смеют по этому пово-
ду что-то говорить?! Видит Г-сподь, они обнаглели до такой степени, 
что даже немцы - НЕМЦЫ, которые дважды за последние сто лет уже 
пытались прибрать к рукам Украину, воюя там против России и в Пер-
вую, и во Вторую мировую войны, снова осмелели до такой степени, 
что мы слышим высказывания их министров по этому поводу?! Сме-
сти надо с лица земли этих людей. На их территории - значит на их. 
Другого языка они не понимают и не поймут никогда.

Русский тарантасъ
Как понять заяву немецкого министра обороны с водевильной фа-

милией?
1. Затаенное, невыразимое облегчение от того, что немцам на этот 

раз не нужно участвовать в «Дранг нах Остен». Удалось нанять для это-
го безнадежного дела полицаев из местных.

https://t.me/oldhellboy/5782
https://t.me/DmitriySteshin/7547


ОГЛАВЛЕНИЕ 1195ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ АПРЕЛЯ

2. «Вакцина миролюбия», вколотая фрицам нашими дедами и пра-
дедами перестала действовать. Вакцина очень мощная оказалась - 
почти 70 лет работала. Скорее всего, больную скотину придется пере-
прививать.

3. Немцы готовы участвовать в прокси-конфликте, растравливать 
раны, подзуживать, подавать кирпичи и палки, но... чтобы без «при-
вивок миролюбия». Цитируя одного деяетеля контр-культуры: «нам 
за это ничего не будет, потому что мы всего лишь подстрекатели».

Но, немцы не дураки. И прекрасно понимают, что их практически 
насильно вписали в очередную войну на Востоке и выписываться из 
нее будет очень больно. Но, немцам не привыкать. Фраза Ohne Fotze 
wie ohne Lebkuchen («без звиздюлей, как без пряников») становится 
штатной поговоркой немецкого народа.

Vоенкор Котенок Z
Берлин решил повысить и без того запредельный градус русофобии, 

объявив о массовой высылке российских дипломатов. Точное число 
пока неизвестно.

За сотрудниками дипмиссии уже прибыл спецборт. В свою очередь, 
в МИД РФ сообщили о зеркальных мерах в отношении дипломатов из 
ФРГ.

Умный еврей при губернаторе
«Берлин принял решение о массовой высылке российских дипло-

матов». Оно и правильно: война так война, разговаривать не о чем и 
незачем. Да и нам какой смысл в разговоре с номинальными властя-
ми несвободной оккупированной страны? 

Европа закрывается и отгораживается. Пока делает вид, что только 
от России. На самом деле - именно что от всего незападного мира.

Шафир
Германия 2023 года - страна «мыльный пузырь», утратившая ряд 

ключевых признаков государственного суверенитета, первый из канди-
датов для базиса Еврохалифата-2050. Восприятие Германии во внеш-
ней политике России сегодняшнего дня, по идее, должно котировать-
ся на уровне значительно ниже Польши и пока ещё чуть важнее Ав-
стрии.

Пузырь, надутый советским руководством в форме горбачевского 
предательства национальных интересов + российским газом, сплош-
ные «дети вокзала Цоо». Исторически лоскутный проект, стоивший 
миру двух вселенских войн, Холокоста - и более чем 27 миллионов на-
ших убитых сограждан, детей нашей  общей Хатыни.

Формула «сильная Германия как партнёр - сильные позиции России 
в Европе» при отсутствии контролируемой немецкой альтернативы, 
называйте её как угодно, хоть ГДР, хоть как - ахиллесова пята России в 
деле защиты её интересов на континенте.
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Если понижение уровня дипотношения с воняющим пивом пузы-
рём станет первым шагом на пути избавления от этого векового моро-
ка - Gott schütze uns.

Европа второй половины XXI века - смуглая Франция + Польша, Вен-
грия. Надо держать в уме, что она будет значительно опасней нынеш-
них «зеленых» германских олигофренов.

И то, что где-то над всем этим будут, облизываясь, сидеть лев и еди-
норог.

Книга Носовича
Вдогонку к предыдущему посту о технологиях - ядерных и инфор-

мационных - и их влиянии на мировую политику. Германия на днях 
закрыла свои последние атомные станции. Как нарочно, чтобы ещё 
больше усилить немецкое унижение, это произошло в тот период, ког-
да атомная энергетика в связи с энергетическим кризисом была выве-
дена на Западе из-под зелёного удара и признана халяльной соответ-
ствующей «миропорядку, основанному на правилах». Но останавли-
вать процесс было поздно. 

Это комментарий к сегодняшнему скандалу с высылкой из ФРГ рос-
сийских дипломатов. При таком уровне стратегической культуры се-
годняшнего Берлина иметь дело с Германией скоро будет не больше 
смысла, чем с Литвой. С Прибалтикой Россия в последние годы не толь-
ко не поддерживает, а последовательно обрывает отношения. Пони-
зила уровень диппредставительства, отозвала послов, ввела чёрные 
списки. 

Потому что какой смысл тратить время и силы на страну, которая за-
крывает самую большую в Европе на момент строительства АЭС, по-
падает из-за дефицита энергии в энергетическую зависимость от Рос-
сии, её же в этой зависимости обвиняет и скандалит с Газпромом, тре-
буя себе как «жертве оккупации» скидку? Забывать про такую страну 
нельзя, потому что входит в НАТО и граничит с Россией, но зачем же 
для работы с ней дипломатия? Плюнуть и направить усилия МИД на 
те страны, у власти в которых сидят адекваты.

Лев Вершинин
Возвращаясь к Варшаве и Берлину, - рискну предположить, что Шта-

ты мягко, но неуклонно ведут дело к «корейскому сценарию» 1950. В 
том смысле, что если киевским гнидам придется  туго, Хозяин введет 
контингенты НАТО, но не от имени Альянса, а на индивидуальной ос-
нове. Польские и, похоже, немецкие. Формально, видимо,  «отстав-
ников-добровольцев». А далее покатится. И вариантов выкрутиться 
у Польши и Германии нет. То есть, власти Польши сами уже готовы, а 
херр Шольц, может быть, и не хочет, но он, во-первых, на поводке, а 
во-вторых, если не  сожрать Россию, Германию ждет такой кризис, из 
которого она уже не вылезет, ибо необходимо отбивать вложения, а  
главное, во что бы то ни стало возвращать дешевые источники энер-
гии, - о чем  хорошо написал ув. Донрф. А от себя добавлю, что со-
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рвать такой сценарий  Россия может лишь в одном случае: не повто-
рив ошибку Ким Ир Сена, в 1950-м неосмотрительно позволившему 
остатку Южной Корее существовать в Пусане...

АДЕКВАТ Z
У нас не слишком обращают внимание, что управляемость укров 

хозяевами далека от абсолютной. Причем в том числе по вопросам, 
имеющим для хозяев самое нешуточное значение.

Хозяева оставили бы Артемовск еще в прошлом году - укры с этого 
времени положили там эквивалент десятка, если не больше, полно-
кровных бригад. Хозяева в постоянном режиме, который год подряд, 
требуют убрать из власти хотя бы самых выдающихся воров - укры эту 
хотелку системно саботируют, в лучшем случае выполняя на отвали. 
Хозяева всерьез опасаются, что очередной бандеровский теракт или 
диверсия в глубине страны может повлечь эскалацию, способную втя-
нуть их в войну непосредственно - укры на эти опасения раз за разом 
плюют, потому что только этого и хотят. И продолжать эти примеры 
можно долго.

Именно под этим углом стоит взглянуть на вопрос, выпихнут ли чу-
батых наступать. Именно «выпихнут ли», потому что переможная ри-
торика одно, а понимание реальных перспектив - совсем другое.

Для хозяев это выпихивание - вроде ставки оставшихся (и тающих 
на глазах) фишек прямиком на зеро, при этом в понимании, что си-
деть в казино бесконечно невозможно. Для хохлов - высокая веро-
ятность необратимого разрушения удобного им статуса кво, который 
они были бы рады поддерживать хоть годами. Чтобы оставшаяся тер-
ритория контролировалась, содержание, которое так удобно пилить, 
продолжало поступать толстой струей, а население продолжало ве-
рить в блыскучу перемогу вот прямо завтра.

Прямо сейчас наступать невозможно даже при большом желании: 
с конца марта по всему фронту сначала мело, а потом льет далеко за 
пределами среднемноголетних значений, и прогнозы до конца меся-
ца обещают то же самое. Но вот со времени, когда раньше или поз-
же подсохнет, начнется отсчет моменту истины. Если в течение, допу-
стим, месяца после этого так и не попрут, значит, гипотезу о прямом 
саботаже хозяйского требования, которое не рассосется ни при каких 
обстоятельствах, надо будет рассматривать самым серьезным обра-
зом.

Русский тарантасъ
The Washington Post: Пентагон советовал Киеву оставить город, что-

бы сохранить жизни людей, но Зеленский решил ими пожертвовать.
«Оценки США были мрачными еще в январе... Вашингтон преду-

предил о возможном окружении украинских сил в Бахмуте и предло-
жил Киеву сократить свои потери и освободить город».

Отлично! Петуха Зеленского начали потихоньку топить понимая бес-
перспективность его положения. Когда хозяин прямо говорит, что слу-
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га ослушался - это предвестник скорой казни.

Умный еврей при губернаторе
Зеленский уволил руководителя Центра противодействия дезин-

формации Полину Лысенко.
Загвоздка в том, что именно это подразделение распространением 

этой самой дезинформации и занималось. Именно эта гарна дивчина 
в вышиванке приложила руку к созданию «дез» про Бучу, Мариуполь, 
унитазы, гибель мирных жителей и массовые расстрелы.

Но на Западе украинской пропаганде постепенно перестают верить. 
В Киеве это чувствуют и очень, очень сильно нервничают.

Лысенко на своей должности оказалась не случайно. Перед назначе-
нием на пост главного дезинформатора Неньки она поработала в Фе-
деральном Бюро Расследований. Она набралась опыта в сфере лжи, 
зарекомендовала себя в западных спецслужбах и была готова отра-
батывать методичку ФБР. Но что-то не срослось.

Димитриев
Из публикаций экономических каналов Империя курильщика и 

Деньги и песец вынес мысль, что импортозамещение - штука хоро-
шая, но она делает продукцию неконкурентоспособной на внешнем 
рынке. Вы не получаете актуальных импортных технологий, оборудо-
вания, полуфабрикатов, растет себестоимость и соответственно экс-
портные перспективы сомнительные. Мысль вроде очевидная, но о 
ней стараются не вспоминать. Отказ от экспорта приводит к дальней-
шему росту себестоимости и по итогу на внутреннем рынке вы полу-
чаете устаревшую и дорогую продукцию. Вывод: импортозамещение 
нужно проводить таким образом, чтоб не отказываться от экспортных 
возможностей. А как?

Умный еврей при губернаторе
За тотальное эмбарго со стороны G7 я бы предложил этим самым 

7+ Австралия предложил бы сказать большое человеческое спасибо. 
Потому что чем яснее отношения, тем лучше. С врагами не торгуют.

Царьград ТВ
Иногда они возвращаются. Рок-звезды и юмористы, писатели и ар-

тисты готовы косяком перелетных птиц вернуться в Россию, что те гра-
чи весной. Все потому, что здесь, оказывается, больше платят. Внима-
ние, вопрос: должны мы их принять или выгнать вон?  Эмигранты хо-
тят в Россию, но не потому, что тоскуют по Родине, а потому, что Рос-
сия лучше живет, чем Запад. Уважительная причина или нет? 

Шафир
Внезапно, благодаря спецдокладу ООН «О народонаселении» те-

перь можно  определённо назвать дату, когда ЕС демографически 
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трансформируется в Еврохалифат - к 2050 году.
<...>
Главный вывод доклада сводится к тому, что продвижение гендер-

ного равенства и расширение прав и возможностей женщин контро-
лировать собственную фертильность должны быть в центре программ 
в области народонаселения и развития.

Ну и хорошо Раз главное для автохтонных европейцев - право на те-
лесную автономию и контроль собственной фертильности - то пусть  
счастливо вымирают, скатертью дорога.

Не об этом надо думать, а о том как через каких-то 25-30 лет Рос-
сии нужно будет иметь дело с европейскими контрагентами из Гер-
мании, Франции и прочих Италий с фамилиями - например - Бенман-
сур, Аль-Вахед или Карадемир. С их тесными связями в регионах Тур-
ции, Ближнего Востока и Северной Африки, взаимопроникновением 
и влиянием на процессы во всех регионах.

Это необязательно плохо, даже вероятно наоборот - с ними будет 
проще и выгоднее. Вопрос в готовности, не хотелось бы чтоб и здесь 
наш горизонт планирования равнялся не десятилетиям а максимум 
завтрашнему дню

Бульба престолов
Просили прокомментировать толпы ваххабитов в русских городах.
Комментирую. Такого нет даже в мусульманских странах. Которые 

были таковыми практически с момента основания самой религии. Они 
сейчас менее исламизированы, чем РФ — там таких толп на эти празд-
ники нет, а те кто есть, ведут себя прилично, а не как завоеватели. И в 
целом мусульмане этих стран гораздо менее радикализированы и бо-
лее цивилизованны, чем российские. Гостеприимны к приезжим, хид-
жабы, бурки и нормы Шариата там отмирают, пока в РФ всё это уси-
ливается. 

Саудовская Аравия (родина ваххабизма, между прочим) сейчас шлёт 
первую женщину-астронавта в космос, подготовила первых 32 маши-
нисток скоростных поездов. В РФ же скоро состоятся первые забива-
ния женщин камнями на площадях городов и переход школьниц в ка-
тегорию собственности диаспор. Продлите эти тренды на 5, 15, 50, 100 
лет вперёд, и подумайте, какая из этих стран к тому времени будет бо-
лее цивилизованной и совместимой с жизнью белого человека.

РФ это страна самого радикального извода нео-исламизма, ИГ 2.0.
Ну и да. АП-шные сеточки разгоняют тему «дикие мигранты против 

цивилизованных коренных мусульман». Типа жили, народами дружи-
ли, не тужили, а тут припёрлись мигранты и давай орать по-арабски. 

Во-первых, средний даг или чеченец гораздо опаснее десяти сред-
них таджиков и узбеков. А татары и башкиры давно держат за спиной 
нож сепаратизма. Русорез кристаллизуется именно в нацреспубли-
ках, и будет управляться выходцами оттуда же, а мигранты это массов-
ка для оправдания исламизации сейчас и рядовая пехота в будущем. 
Именно наличие в России коренных мусульман, вкупе с многонацио-
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нализмом, и позволило ситуации дойти до того, что мы видим сейчас. 
Это естественное развитие процессов. 

А во-вторых, какие ещё мигранты?! Это граждане РФ, а если ещё 
далеко не все, то скоро будут. В 2022 было выдано 175к гражданств 
только таджикам! А сколько всем вместе? 300к? Если посмотреть на 
данные, то с 2018 года идёт экспоненциальный рост выдачи паспор-
тов ваххабитам. Буквально за следующие 5-7 лет получится охватить 
вообще всех, кого мы видели на улицах и не только, несколько десят-
ков миллионов человек! И мигрантов больше не будет! Будут новые 
коренные мусульмане! И никто у них паспорта никогда не заберёт! Их 
дети будут играть на русских детских площадках, ходить в русские дет-
ские сады, учиться в русских школах, поступать в русские университе-
ты, работать в русской полиции, прокуратуре, СК, судах, Росгвардии, 
экспертизе, городских, районных, областных и федеральных органах 
власти, они будут держать весь бизнес в русских городах. И всё это бу-
дет сопровождаться невообразимым количеством и качеством еже-
дневного пиздореза.

Сыны Монархии
Я с ужасом гляжу на орды диких мигрантов, которые перегоражи-

вают улицы моего родного города, режут баранов на глазах наших де-
тей, с гиканьем бегают на глазах растерянных полицейских. 

Это не имеет ничего общего с исламом и религией, Ураза-Байрам 
для мигрантов - способ самоутвердиться и пометить за собой оккупи-
рованную территорию.  

Если присмотреться, многие из них отмечают этот праздник в не-
трезвом состоянии, напившись дешевого алкоголя, наевшись насва-
ем, укурившись анашой. 

Коренные мусульмане России: татары, башкиры, северные кавказ-
цы часто не могут пойти в мечеть спокойно помолиться, из-за пробок, 
которые создают там мигранты.  

И, как верно, отмечает Мног, зачастую за стихийными митингами 
мигрантов стоят ципсошные хохляцкие каналы типа «Утро Дагестана», 
пытающиеся раскачать российских и приезжих мусульман на протест-
ную и террористическую деятельность. 

Очевидно, что жесткий визовый режим со Средней Азией и Закав-
казьем, выдворение всех нелегальных мигрантов, смена вектора ми-
грационной политики на репатриацию русских и привлечение каче-
ственной или культурной близкой миграции, лишение гражданства РФ 
у тех, кто получил его недавно и совершил какие-либо правонаруше-
ния, четкое разграничение  трудовой и «переселенческой» миграции 
- это вопрос выживания России.

ЖИВОВ Z
Я за годы до СВО предупреждал, что армия мигрантов, которую за-

везли в Москву и другие крупные города - это троянской конь. Внутрен-
няя угроза страшнее украинцев. С украинцами у нас конфликт иден-
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тичность/антиидентичность, с мигрантами цивилизация космоса/ци-
вилизация ножа. Нож всегда пожрет космос.

Воздействовать на морально подвижную пассионарную среду ми-
грантов можно, не вставая из-за компьютера, особенно если «глобаль-
ные сети» на вашей стороне.

В дестабилизации мигрантов  заинтересованы не только на Украи-
не, но и на Западе. Тем более, что нет более искушённых в исламском 
радикализме людей, чем британцы.

15 миллионная армия мигрантов не приносит пользы для экономи-
ки, не приносит пользы для общественной безопасности, вредит пан-
демической ситуации, рынку труда. Развращает коммерсантов и чи-
новников. 

Выгодоприобретателями выступают криминальные застройщики и 
сами мигранты, а все убытки ложатся на российское общество.

Вопрос с мигрантами надо решать на самом высоком уровне, и де-
лать это надо немедленно, пока ГУР Украины и ЦИПсО, не преврати-
ли эту рыхлую среду в монолит, которой прорастет сквозь здание рос-
сийского государства и пожрет его.

Александр Ходаковский
И вот мы думаем о вечности, о том, с чем в неё войдем, понимая, 

что в гробу карманов нет, и понимая, что сможем с собой взять только 
духовные наши богатства, - а о чем думает наша гулящая дочь - Укра-
ина? Чего хочет она, стоя одной ногой в преисподней? Ради чего она 
предала всё святое, - ради какой национальной идеи? Её потребности  
кажутся мне потребностями кролика в размножении или стада бара-
нов в свежей траве.... Всё такое зыбкое, трясущееся - как тремор рук 
после выхода из запоя у законченного алкоголика... Очень жаль нашу 
землю, оказавшуюся в руках этих безумцев - с ними не будет у неё ни-
какого будущего.

https://t.me/aleksandr_skif/2669
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Плацдарм на левом берегу,
• Интервью китайского посла во Франции,
• Новый подход к санкциям,
• Служба сына Пескова в «Вагнере»,
• Пленных не брать,
• О ничтожестве поуехавших,
• Американские визы для российских журналистов

РИА Новости
Врио губернатора Херсонской области Владимир Сальдо заявил РИА 

Новости, что данные о якобы высадке украинских военных на левый 
берег Днепра и создании там «плацдарма» - это ложь: российские во-
еннослужащие полностью контролируют левобережную часть регио-
на

Логика Маркова
ВСУ не имеет никакого плацдарма на левом берегу Днепра. Об этом 

заявил руководитель Херсонской области. Ранее американский инсти-
тут изучения войны ISW опубликовал, что ВСУ создали плацдарм на 
левом берегу Днепра в районе Алешки.

ISW очень часто цитируется в российском информапространстве. И 
напрасно. ISW постоянно лжет, это специальный проект в рамках ин-
формационной войны, который полностью контролируется спецслуж-
бами США. Ложь в интересах хунты  - вот главный принцип работы ISW. 
Его надо просто игнорировать.

FRONTовые Zаметки
Граждане Российской Федерации, жители Херсонской области!!
Не поддавайтесь панике!
Все, кто утверждает, что укры заняли плацдарм в Алешках или, что 

там ведутся бои - дезинформаторы!!!
Армия и добровольцы РФ стоят на страже вашего покоя и занима-

ют прежние рубежи!
Отряд Союза добровольцев Донбасса «Херсон».

Vладислав Угольный
По «плацдарму» ВСУ на правом берегу Днепра
Если коротко, то это ДРГ на резиновых лодках.
Если подробнее, то высадка осуществилась на болотистых островах 

в условной серой зоне, где все простреливается артой. Зачем это было 
сделано — а чёрт его знает. До наших обустроенных позиций там да-
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леко и эти ДРГ свою высадку на лодках превратить в плацдарм на на-
шем берегу Днепра не смогут.

Они не смогут обеспечить плацдарм для хотя бы батальона т.к. ба-
тальон весит очень много: люди, минометы, шайтан-трубы, еда, ме-
дикаменты и так далее. Заметьте, это без артиллерии и техники. Пла-
цдарм будет жрать таких ресурсов в невероятном количестве и потре-
бует постоянного снабжения в условиях постоянного огня нашей ар-
тиллерии.

Наконец, местность действия ДРГ в этом районе очень неудобная, 
там есть ещё несколько водных преград помимо Днепра: река Гнилуш-
ка, река Конка, река Чайка. И только лишь за ними — Алёшки, являю-
щиеся нашим укреплением в этом районе. Так о каком форсировании 
Днепра идет речь?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Мы тоже ждём когда вы там накопитесь побольше ))))
Чугуния на всех хватит

Старше Эдды
Плацдармы ВСУ на левом, нашем то есть берегу Днепра в Херсон-

ской области по сообщениям некоторых тг-каналов стали реальностью, 
( сообщают, что в нескольких местах их группы засели в брошенных 
дачах и прочих застройках. Насколько это соответсвует действитель-
ности я не знаю, но не суть.)

Зачистить их можно и нужно, но с учетом того, что противник сидит 
на правом, высоком берегу, попытка просто подойти туда пехотой чре-
вата большими потерями. Профильные инструменты есть – бомбы, в 
том числе управляемые, и они уже применяются (но их нужно боль-
ше), и артиллерия – но ей нужно нормальное управления, позволяю-
щее разведгруппе, обнаружившей противника, оперативно вызывать 
огонь не через пять инстанций и часы ожидания.

Проблемы обороны вдоль берегов рек разбирал еще Клаузевиц, и 
к его идеям и сейчас нечего прибавить – это сложная оборона, кото-
рая, будучи прорвана, может рассыпаться («они напоминают орудие, 
сделанное из твердого, но хрупкого материала; они или выдержива-
ют удар, нисколько не поддаваясь, или же оборона их дает излом, и 
ей наступает конец» - цитата) – при этом в нашем случае ситуация ос-
ложняется тем, что с высокого берега противнику гораздо проще на-
блюдать за происходящим и прятать свои приготовления, чем нам – с 
низкого. Поэтому игнорировать просочившиеся на наш берег подраз-
деления хохла нельзя – это просачивание может обернуться крупны-
ми неприятностями.

Происходящее сейчас в числе прочего отлично показывает, почему 
Красная армия в 1942 году так упорно держалась за Сталинград, лю-
бой ценой не пуская противника к Волге. Выход немцев на высокий 
волжский берег не только гарантировал бы прекращение движения 
по реке, но и облегчил бы им операции за Волгой, со всеми вытекаю-
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щими последствиями. Советское руководство это понимало, и фраза 
«За Волгой для нас земли нет» появилась не на пустом месте. К сожа-
лению, историю у нас слишком многие забывают сразу после сдачи 
экзамена, считая эти знания бессмысленными с практической точки 
зрения.

Vладислав Угольный
А теперь давайте ПОЛОЖНЯК сделаем.
Если после ХРЮКАНИНЫ наших военкоров, вопящих об ИМИДЖЕ-

ВОМ УДАРЕ, нанесенном ВСУ высадкой ссанных ДРГшников в боло-
та на левом берегу Днепра, лампасы начнут гнать русских военных в 
бессмысленную мясорубку за эти болота и плавни — кровь пацанов 
будет на руках не только лампасов, но и хрюкающих военкоров.

Согласны?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Угледаре начали складывать панельки, с крыш которых ВСУ кор-

ректируют огонь своей артиллерии и на которых обустроили позиции 
для расчетов ПТРК.

Vоенкор Котенок Z
В Сети появились кадры, как наши сносят в Угледаре дома. Тут есть 

интересный момент. На Западе и в Хохляндии — жуткий визг, что рус-
ские просто сносят населенные пункты, такие, как Угледар, как Бахмут, 
буквально разбирая каждый дом на кирпичики, разнося многоэтажки 
и т.д.

Враг всё время будет обвинять нас в неконвенциональных методах 
ведения войны, жестокости, неизбирательности и т.д. Но на то и нуж-
ны эти петушиные крики, этот лай, чтобы наш караван шел. Это пер-
вое.

Второе — мы гораздо гуманнее, чем те же американцы или англи-
чане, которые в том же Ираке сравнивали целые кварталы и целые го-
рода с землей, которые бомбили сирийские города, например, Ракку, 
иракскую Фаллуджу, применяя фосфор,  снаряды с обедненным ура-
ном. Мы на этом фоне выглядим гуманитариями.

И это без всякой иронии. И Нобелевскую премию заслужил не коп-
ченый Обама, на счету которого десятки тысяч погубленных жизней, 
а Владимир Путин, взывавший к человеколюбию наших «партнеров», 
хотя уже давно они просили кирпича.

 Разумеется, ни у одной армии мира нет рецептов, как выбить про-
тивника из позиций в городских кварталах, позиций, которые занима-
ет противник, используя подземные коммуникации, жилую застрой-
ку. Здесь только один рецепт — действительно складывать каждый 
дом, превращенный противником в огневую точку и укрытие. 

Я это подтверждают, потому что видел, как это делалось в Чечне, 
где на грозненской Минутке наши «Точки» складывали девятиэтажки 
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вместе с «духами», в Сирии, где сирийцы выбивали ИГИЛовцев и про-
чую нечистую шоблу из пригородов Дамаска, превращенных в укре-
прайоны. То же самое. Приходилось штурмовать каждый дом и раз-
бирать его на атомы. 

И в СВО — то же самое. Конечно, при разбирании таких позиций 
противника беречь личный состав надо. Всё это делается только с этой 
целью. Элементарно, Ватсон: мы лишаем противника господствующих 
высот и продвигаемся — метр за метром, шаг за шагом.

Vладислав Угольный
«Всё довольно просто: необходимо выровнять фронт в районе Угле-

дара, взяв его под контроль. Если прошлые штурмы, три штуки, себя 
не оправдали, необходимо другое решение. Учитывая последние но-
вости с фронта, таковое решение у нас есть — Угледар должен быть 
разрушен. Инструмент — бомбы различной тяжести, включая 1500 кг. 
Того Угледара — четыре квартала и две шахты с двумя терриконами», 
— мой пост от 19 апреля.

Собственно, прилагаю украинское видео из Угледара, где начали 
работать ФАБы. Подписчик наложил на видео песню Хаски — Панель-
ка =)

Грязь засохнет ориентировочно в начале мая. Есть вариант, что к 
тому времени на этот район упадёт некоторое количество ФАБов — а 
там посмотрим. Либо хохол ударит на упреждение, либо наши двинут.

BRIEF
Игорь Стрелков: я до начала мая наступления врага [ВСУ] не ожи-

даю, поскольку на Донбассе и в южной части Новороссии, в Причер-
номорье, в Херсонской и Запорожской областях, прошли сильные до-
жди, и они продолжаются. Соответственно, пока земля раскисла, а 
также пока она не высохнет после дождей, на это уйдёт 3-4 дня, на-
ступать чрезвычайно затруднительно и не имеет смысла. Даже если 
фронт удастся прорвать, даже если противнику удастся взять передо-
вые позиции, глубокого прорыва он осуществить не может, кроме как 
по основным дорогам, а они, всё-таки, могут быть относительно легко 
перекрыты силами артиллерии и авиации РФ.

Так что ждём начала мая. Вероятнее всего, враг пойдёт в наступле-
ние именно на майские праздники — именно с 1 по 10-е. При этом я 
подчёркиваю, что до начала вражеского наступления я не прогнози-
рую успеха на Донецком фронте с нашей стороны. Основываю свой 
прогноз на некотором знании сил и средств, которые у нас там имеют-
ся, настроя бойцов и того командования, которое ими командует.

Юрий Баранчик
Итоги недели: всё больше косвенных признаков наступления ВСУ – 

и его переноса
С чисто военной точки зрения прошедшая неделя не принесла осо-

бенных сенсаций в плане громких побед – но её нельзя назвать обы-
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денной. Ряд внешне незначительных новостей как непосредственно с 
украинского ТВД, так и в глобальной повестке, в сумме создают карти-
ну крайней значимости украинского наступления одновременно с ро-
стом мотивации его отложить до некоего удобного момента.

Резонансные новости об окружении Артёмовска оказались преж-
девременными, продолжаются активные бои: ЧВК «Вагнер» контро-
лирует уже более 80% города. Идут активные столкновения у Авдеев-
ки.

Враг отмечает наращивание интенсивности ударов тяжелыми бом-
бами ФАБ-1500 с модулями планирования по позициям ВСУ в жилых 
домах. Методов противодействия таким бомбам у ВСУ пока нет, а зна-
чит в тактическом смысле возникает перелом: укрепляться в домах, 
как огневых точках, нет никакого смысла.

В свою очередь, враг применяет ОТРК «Гром-2» по Крыму – уже вто-
рая ракета этого комплекса была сбита крымской ПВО. Не исключено, 
что ВСУ пытаются выявить систему ПВО острова для коррекции пла-
нов по-настоящему значимого ракетного удара.

На Украине явно намерены создать с горизонтом в месяц-два (или 
раньше) значительный мобилизационный резерв. Для чего создается 
соответствующая юридическая база, позволяющая считать мобилизо-
ванным любого прохожего.

Центры призыва начали практическую реализацию принятого укра-
инским кабмином постановления № 318, согласно которому вручать 
повестки можно без привязки к месту жительства. Раньше этого пун-
кта в законодательстве не имелось. Кроме того, возбуждать админи-
стративные и уголовные дела теперь можно по месту фактического на-
хождения украинца, приглянувшегося уличным патрулям военкомов.

Украинские паблики фиксируют рост активности военкомов и, со-
ответственно, увеличение числа принудительно загнанных в армию. 
Что уже в скором времени должно, так или иначе, сказаться: как ми-
нимум, ВСУ сможет бросить мобилизованных на оборонительные ру-
бежи, высвободив наиболее боеготовые части для наступления

Параллельно с этим процессом началось резервирование украин-
ских больниц и военных госпиталей (например, в Одессе) под некую 
задачу – нетрудно предположить, какую.

Сроки украинского наступления по-прежнему трудно определить с 
точки зрения военных целей. С политической точки зрения, разумным 
для Киева вариантом был бы период с 6 по 9 мая, что вызвало бы мак-
симально возможный пропагандистский эффект. Тем более, его к это-
му подталкивают и в НАТО.

Сквозь военную призму, оформление украинского наступления идет 
медленно по целому ряду объективных факторов. Это аномальная по-
года, делающая значительную часть полей труднопроходимой для ко-
лесной техники, недостаточно быстрое по меркам украинской стороны 
насыщение бронетехникой, по-прежнему нулевая группировка ВВС, а 
также высокий расход живой силы – в основном, под Артёмовском.

У ВСУ сохраняются достаточные резервы, и не только за счет моби-
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лизации. Собранная для штурма Херсона украинская группировка хоть 
и была заметно бита после переброски некоторых частей под Артё-
мовск, остается значимым фактором.

Однако, если украинские силы будут уничтожаться под Артёмовском 
так же интенсивно, как и сейчас (до 750 человек убитыми и ранены-
ми), то чрезмерное затягивание наступления может привести к тому, 
что украинский потенциал будет снижен до неприемлемого уровня 
ещё до перехода в активную фазу.

Можно отметить значительный рост публикаций иностранных СМИ 
и think tank, которые формируют мнение, что вне зависимости от ре-
зультатов наступления, сам его факт – уже успех. И после сколько-ни-
будь внятного удара по России надо использовать импульс для дипло-
матического давления с выходом на «приемлемый для Запада мир». 
Мнением Киева не особенно интересуются.

Vоенкор Котенок Z
По моим данным, 20 апреля 2023 г. Владимир Путин подписал указ 

о ряде кадровых назначений в ВС РФ. Среди прочих от своей должно-
сти освобожден небезызвестный генерал Рустам Мурадов.

Именно с этим военачальником связывают нашу, мягко говоря, про-
буксовку в районе Угледара, поскольку выполнить поставленные за-
дачи в данном районе не удалось, а мы получили серьёзные потери 
в живой силе и технике. Жечь свои колонны на марше еще до их раз-
вертывания в боевой порядок, это надо уметь. Скажу, что академий 
заканчивать для этого не надо, как и иметь на штанах генеральские 
лампасы.

Теперь ошибки и бездействие своих предшественников придётся 
исправлять другим командирам, надеюсь, более компетентным.

Если уйти от фамилий, то напрашивается вывод: как бы ни называ-
лись боевые действия — войной, специальной военной операцией, 
локальным конфликтом или глобальным столкновением — всё рав-
но действует простой принцип. «Мясники», те, кто ведут на убой лю-
дей, бросая на произвол судьбы целые подразделения, не должны в 
XXI веке допускаться к управлению боем. Такое безжалостное отно-
шение к людям — преступление, и за это надо нести ответственность. 
Таким»полководцам» нет места даже в захолустном музее, ибо сол-
даты для них — чужой. С такими «отцами-командирами» войн не вы-
игрывают. Они показывают свою несостоятельность. Это прописная 
истина, которая подтверждается самой жизнью, конкретными резуль-
татами.

Во время Великой Отечественной войны советских генералов, осо-
бенно на Западе, было модно обвинять в больших потерях, стремле-
нии выполнить задачу любой ценой, но задача, тем не менее, выпол-
нялась. Сейчас же мы видим, как при потерях задача не выполняется. 
И эта ситуация не очень корректна.

Тем же указом президента на пенсию отправлены генералы Двор-
ников, Журавлев и ряд других военачальников. Практика показала, 

https://t.me/voenkorKotenok/47032
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что война в стиле сирийских «покатушек» с американцами и зон от-
ветственности с турками на бывшей Украине не прокатит.

Здесь враг мотивирован, подготовлен и хорошо технически осна-
щен. Бывшие русские пошли на услужение Содому и в пароксизме не-
нависти готовы воевать против русских «до талого». И с «мясниками» 
во главе победить укронацистов невозможно. Хорошо, что это пони-
мают в Кремле. Ставка на ряд толковых командиров, в т.ч. десантника 
генерала Теплинского — разумный и единственно правильный шаг в 
этой непростой ситуации.

Повёрнутые на Z войне
Судя по всему, результат последнего рамштайна это не истребите-

ли, а всеобщая мобилизация на Украине.
Зеленский понял, что у него не остается другого выбора как нагнать 

максимальное количество живой силы. Подачки не бесконечные, у 
США копятся внутренние проблемы, психбольной Боррель вообще хо-
чет отправить «европейские» корабли к Тайваню…(спасибо деду, что 
нам с Китаем теперь легче договариваться).

Ну, а что касается России, наши предки готовились к войне со всем 
миром и не считали, что это какая-то не выполнимая задача, а значит 
враг будет разбит, победа будет за нами.

Kotsnews
Не очень понимаю, откуда вылезла сегодня новость о том, что на 

Украине объявлена всеобщая мобилизация. Еще и с далеко идущей 
аналитикой сообщают об этом факте.

Так-то, для справки, всеобщая мобилизация на Украине была объ-
явлена 25 февраля 2022 года. И с тех пор не прекращалась. 

Перешерстил украинские СМИ, и никаких новостей на этот счет не 
нашел. Зачем это вбрасывать в наше информпространство?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Дима Гордон рассказал, кто управляет Украиной, пропитаной идео-

логией нацизма, и в чем феномен !!!! 
Евреи во главе нацизма ?!!! Аж не вериться. Но все равно они кру-

тые, такую кашу заварить хохлам! Да что там хохлам - всему миру!!!  
Дима забыл рассказать, что он тоже еврей, как и большинство тех, 

кто в Украине управляет информационной политикой. 
Что логично - евреи на страже евреев!!! Сильно !!! Одно дело дела-

ют!!!

На видео видно
Посол Китая во Франции Лу Шае - о том, что Россия не только Крым, 

но и весь остальной экс-СССР: [Я бы хотел, чтобы вы прояснили свою 
позицию, потому что она, кажется, иногда немного двоична. Во-пер-
вых, считаете ли вы, что Крым – это Украина?] Это зависит от восприя-

https://t.me/voenacher/43366
https://t.me/sashakots/39454
https://t.me/The_Kyva/5262
https://t.me/navideovidno/60200
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тия этой проблемы. Есть история. Крым изначально был российским. 
Хрущев отдал Крым Украине во времена СССР. [Извините, но по меж-
дународному праву, вы знаете, Крым принадлежит Украине. Вы може-
те спорить об этом, но это Украина] По международному праву даже 
эти страны бывшего СССР не имеют, как бы это сказать, эффективного 
статуса в международном праве. Поскольку не существует междуна-
родного соглашения, конкретизирующего их статус суверенной стра-
ны.

Россия в глобальной политике
Переоценивать значимость этих рассуждений посла не стоит, тем бо-

лее видеть в них преддверие пересмотра официальной позиции КНР. 
Чего не скажешь в приятном разговоре с интересным собеседником. 
Да и разговор-то был, судя по всему, не о том, после визита Макрона 
во Франции всех очень возбуждает Тайвань, отсюда и сентенции про 
границы. 

Но да, друзья из @vatfor правы, прозвучавшее всё равно примеча-
тельно в общем контексте. Одним из столпов международной поли-
тики второй половины ХХ века считалась неоспоримая незыблемость 
границ – как легли, так и легли, всё. Отчасти это было наследие миро-
вых войн, желание не допустить повторения чего-то подобного. Отча-
сти плоды деколонизации – расчертили бывшие белые господа, как 
им в голову пришло, трогать не надо. 

И этот подход, каждая по своим причинам, поддерживали обе сто-
роны противостояния холодной войны. Собственно, фиксация границ 
была основным стимулом СССР при подготовке и подписании Заклю-
чительного акта Хельсинкского совещания по безопасности и сотруд-
ничеству в Европе. Удержать все приобретения, завоёванные в 1940-е 
годы.    

Показательно, кстати, что акт небывалого единения «международ-
ного сообщества» случился, когда одно государство (Ирак) решило са-
мовольно силой изменить признанные границы, ликвидировав дру-
гое государство (Кувейт). Навалились всем миром и вернули в поло-
женные пределы.

Сегодня мы наблюдаем полную и, по всем признакам, окончатель-
ную эрозию мирового порядка второй половины ХХ столетия, а это 
помимо всего прочего означает возвращение к более ранним практи-
кам, при которых границы не считались священными догмами. Чему 
свидетельств немало, и данное высказывание посла КНР – в том ряду. 

Хорошо это или плохо – вопрос другой. Для многих стран, так ска-
зать, амбивалентно. Ссылки на историю в качестве обоснования тер-
риториальных переделов – чрезвычайно зыбучая и взрывоопасная по-
чва. И если тот же Китай начнёт рассуждать об истории, например, как 
у них принято говорить, неравных или неравноправных договоров 19 
века (в том числе с Россией), возможны всякие повороты. Но здесь как 
раз можно вспомнить навязшую в зубах Пандору. Открылся ящичек, 
так открылся.

https://t.me/ru_global/23750
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Логика Маркова
Посол Китая во Франции Лу Шае на ТВ  Франции дал жесткие поли-

тические оценки. Крым всегда был российским. Страны Прибалтики 
политически ничтожны. 

Такие оценки посла Китая во Франции допустимы, потому что по-
сол знает, как прошли переговоры президента Франции Макрона и 
лидера Китая Си. Прошли они так, что политическую позицию Фран-
ции можно не уважать. И это правильно.

В этом, думаю, главный смысл ремарок посла Китая во Франции.
Да, Франция при Макроне занимается геополитической самолик-

видацией. Макрон войдет в историю Франции как предатель, ликви-
датор величия Франции.

Образ будущего
Бешеные прибалты сорвали резьбу и вступили в войну с Китаем.
Литва, Латвия и Эстония координированно приняли решения о вы-

зове дипломатических представителей Китая в своих странах для дачи 
разъяснений в связи с высказываниями посла КНР во Франции Лу Шае, 
сообщило агентство BNS.

Лу Шае ранее заявил, что «даже страны бывшего СССР не имеют 
фактического статуса в рамках международного права, потому что нет 
международного договора, который бы конкретизировал их статус в 
качестве суверенных государств».

Кроме того, министр обороны Эстонии пригрозил Китаю скорым 
наступлением ВСУ в сторону китайской границы.

Это к вопросу о мирном плане Макрона, а еще более о скорых пер-
спективах серьезного политического конфликта ЕС и КНР при француз-
ском нейтралитете.

Олег Царёв
Я долго ждал, пока это кто-нибудь заявит на международном уров-

не. Было бы лучше, если бы это озвучила российская сторона. Но мож-
но и так. Спасибо китайскому послу за то, что он сказал то, что многие 
так давно хотели услышать — страны бывшего СССР не имеют статуса 
суверенных с точки зрения международного права.

Баба Яга против
Латвия, Литва и Эстония сразу заверещали и стали вызывать китай-

ских послов для пояснений. Хотя какие тут могут быть пояснения? 
Это им надо объяснить с какого перепуга они считают себя незави-

симыми государствами

Друид
«Бешеная» политика прибалтов основывается, прежде всего, на 
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поддержке их сюзеренов – США и Британии. Именно они на протяже-
нии нескольких десятилетий и в особенности в последние несколько 
лет рушат созданный Иосифом Сталиным, Франклином Рузвельтом и 
Уинстоном Черчиллем миропорядок. Именно они запустили режим 
закручивания гаек, почувствовав себя мировыми жандармами.

При этом англосаксы не понимают, что у гаек при бесконечном за-
кручивании есть свойство срываться с резьбы, когда ситуацию испра-
вить будет уже очень сложно. Россия, Китай и другие страны ШОС и 
БРИКС, собственно, сейчас и работают над тем, чтобы последствия сры-
ва этой резьбы были как можно менее ощутимы для 8 млрд людей, 
населяющих землю. Ответственность для каждой мировой державы 
сейчас очень большая: у кого-то приходит это понимание, а у кого-то 
наоборот.

Объясняет Readovka
Китайский дипломат заявил, что Крым — российский, а постсовет-

ские государства «нелегитимны»: разбираемся, что это значит
Посол Китая во Франции Лу Шай дал вчера эксклюзивное интер-

вью французскому телеканалу. Тут сразу стоит обратить внимание на 
то, что Китай исторически сталкивается с сепаратизмом в некоторых 
областях. Именно поэтому Пекин последовательно выступал за незы-
блемость государственных границ и поддержал Сербию в Косовском 
вопросе, но, несмотря на дружеские отношения с Россией, не признал 
Южную Осетию, Абхазию и Крым.

Скандальному заявлению посла предшествовал весьма экспрессив-
ный диалог о праве Тайваня на самоопределение, в котором интер-
вьюер позволил себе оскорбить отца-основателя КНР Мао Цзэдуна. 

Вот только посол — это символ страны. Вы можете оскорбить его, 
более того, скорее всего вам лично за это ничего не будет. Но есть 
одна маленькая проблемка — всё взаимодействие с дипломатом вос-
принимается как взаимодействие между вашими странами. С точки 
зрения китайцев — это не журналист оскорбил их страну, а Франция 
в целом. При этом у самого интервьюера даже ничего не щёлкнуло в 
голове: «А что такого?».

Это символ тотальной деградации западной дипломатии и журна-
листики — они больше ничего не решают. Международные отноше-
ния превратилась в контент для ток-шоу.

Джинна выпустили из бутылки давно, ещё когда потворствовали 
уничтожению Югославии или когда вводили войска в Ирак без санк-
ции ООН. Слова посла, сказанные в сердцах, не стоит воспринимать 
дословно. Лу Шай просто попытался донести до зрителей новую ре-
альность: прежний миропорядок, установленный во второй полови-
не 20-го века, рушится на глазах. Нет больше международного права, 
границ и свободы торговли. Есть только право силы и договорённости 
между отдельными странами.

Оправдать теперь можно всё, что угодно — от санкций, до наруше-
ния договора о нераспространении ядерного оружия. Что уж тут гово-

https://t.me/readovkaru/3107
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рить о банальных бомбёжках или оккупации нефтеносных районов.
Это новый мир, но в нём, кроме рисков, есть и возможности. И мы 

должны быть к этому готовы.

РИА Новости
Около 80 европейских парламентариев в письме призвали главу 

МИД Франции объявить китайского посла в Париже персоной нон гра-
та за слова о Крыме.

Readovka
Примечательно, что даже простое озвучивание фактов выводит из 

себя современный европейский политикум, ведь китайский посол не 
сказал ничего, что бы не соответствовало действительности. Очевид-
но, что Брюссель настолько боится правды, что готов буквально отме-
нить посла важнейшего торгового партнера ЕС, лишь бы не призна-
вать правоту Пекина.

Анатолий Шарий
Боррель призвал отправить европейские корабли для патрулиро-

вания Тайваньского пролива, — Journal du Dimanche
Ну, в общем, пока эти психбольные боррели и урсулы будут рулить 

ЕС, все будет только хуже и хуже.

Мария Захарова
Жозеп Боррель: «Европа должна активно участвовать в этой ситуа-

ции, которая затрагивает нас в экономическом, коммерческом и тех-
нологическом аспектах. Именно поэтому я призываю военно-морские 
силы стран ЕС патрулировать Тайваньский пролив, чтобы подтвердить 
приверженность Европы свободе навигации в этом критически важ-
ном районе».

Во-первых, ЕС - это только часть Европы. Мы, Россия, своё разреше-
ние Боррелю говорить за всю Европу, не давали. 

Во-вторых, при таком раскладе военно-морские силы ряда стран 
АТР не должны ли патрулировать, например, Ла-Манш?

Старая площадь
Глава европейской дипломатии Жозеп Боррель дедушка старень-

кий поэтому уже немножко чудит.
С началом СВО в остывающих венах милого португальского социали-

ста-пацифиста вскипела кровь свирепых предков-колонизаторов, для 
которых оперативным простором была вся планета: Западное и Вос-
точное побережье Африки, Индия, Индонезия, Китай, Япония и Бра-
зилия - везде были португальские колонии, везде развивался флаг с 
крестом Святого Генриха.

И дедугана Борреля как прорвало. Он требует войны до победно-
го конца, он обещает Украине неограниченную военную помощь, он 

https://t.me/rian_ru/200623
https://t.me/readovkanews/57428
https://t.me/ASupersharij/18288
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5309
https://t.me/staraya/10384
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хочет судить все российское руководство, он хочет наносить удары по 
Москве.

А теперь он еще и хочет, чтобы флот Евросоюза патрулировал про-
лив между Китаем и Тайванем.

А есть и такой, он существует в виде непостоянной объединенной 
эскадры флотов Испании, Италии, Франции и Португалии.

Что забыл флот ЕС на другом конце планеты - не очень понятно. ЕС 
безусловно считает Тайвань частью Китая. С чего вдруг главный ев-
ропейской дипломат решил отправить военные силы во внутренние 
воды Китая - это тоже загадка.

Хотя, не такая уж сложная. Цель Борреля - нанести удар по мирной 
миссии Макрона, который, кажется, пришел к неким компромиссом 
с Си Цзиньпинем. А такие договоренности бьют уже по авторитету са-
мого Борреля - без него договариваться нельзя!

Другое дело, что Макрон тоже не подписывался танцевать под дуд-
ку полоумных дедуганов, так что это скорее шаг по расколу Евросою-
за, чем по консолидации его внешней политики.

Раньше всех. Ну почти.
Наша задача – помочь Украине выстоять всеми силами, не дать Рос-

сии победить, не допустить расширения этого конфликта — Макрон

AGDchan
Наша же задача прямо противоположная. 
А мы задумывались, хотя бы на мгновение, но всерьез, как нам сва-

лить Макрона? А ведь если подумать, мы можем. Можем подумать, 
как минимум, а потом  и свалить. Тоже можем. И победить можем и 
должны. И победим. А вот тогда уже мало не покажется никому. Рос-
сия, выиграв этот тяжелый бой, будет многое определять в мире - в 
том числе и в Европе. Мы напомним и русские войска в Берлине, и ка-
заков в Париже(Bistro). Вот только сами придем в себя, и другим все 
освежим.

AGDchan
Свино-страна пытается перемочь реальность виртуальностью. Это-

му гнид научили постмодернисты, феминисты и экологи. Но мы тоже 
не от лица реальности действуем. Мы действуем от лица того, что яв-
ляется должным, истинным и благим. А такое подчас нереально, но 
с обратной стороны. Именно поэтому мы победим. Мы победим не 
просто ложь врага, мы победим реальность, не соответствующую выс-
шей истине. Чтобы отныне соответствовала. И у наших врагов нет ни 
единого шанса ответить нам на это хоть сколько-нибудь вразумитель-
но. Мы придем за каждым из вас. И каждый ответит сполна.

AGDchan
Байден к тому времени помрет. Но Макрона мы допросим. А Рот-

https://t.me/bbbreaking/153618
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ОГЛАВЛЕНИЕ 1214ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ АПРЕЛЯ

шильда повесим.

AGDchan
Ни единого шанса. Сказано: Мне возмездие, Азъ воздамъ. И воз-

даст!

AGDchan
Мы просто люди, совсем не Бог. Но мы солдаты Его войны. И ка-

ждая капля нашей крови во имя Его. И вот это самое главное. Нет ни-
чего выше и святее, чем биться на Его стороне. Владлен Татарский это 
не просто понимал, он это проживал. И он солдат именно Его войны. 
И герой, и мученик Его войны. И это самое главное. 

Можно умереть просто так. А можно умереть смертью Бога. Ведь 
они распяли нашего Господа. И они должны ответить. И они ответят. 

И каждый наш мертвый - победитель. Ведь за что эта мразь сража-
ется? За ЕС, ЛГБТ, глобализацию, гендер, трансгендер, ИИ. А мы сра-
жаемся за Бога и против этого ничтожества. Это битва за смысл конца 
истории. У нас — Второе Пришествие. У них  — пошлости Фукуямы или 
Бернар-Анри Леви. А если представить себе невозможное, что ублюд-
ки победят (они не победят!), то Запад их тут же уничтожит как (запре-
щенный в РФ) ИГИЛ. Запад и ИГИЛ (запрещенный в РФ) создал, а по-
том принялся его же уничтожать. Точно такое же ожидает и свиней. 
Но я надеюсь, до этого никто не доживет, и мы всех победим и всех 
спасем. И изгоним из братьев и сестер дьявола.

Readovka
Одновременно с «неуверенностью» в победе на президентских вы-

борах Макрон высказывает самоубийственную готовность защищать 
Украину из последних сил

Президент Франции, в которой уже несколько месяцев не утихают 
массовые протесты против пенсионной реформы и политики, кото-
рой придерживается правительство во главе с Макроном, нашел-таки 
время вставить свои пять копеек на тему украинского конфликта. Ма-
крон вновь заявил, что цель Франции — помочь Украине выстоять и 
«не дать России победить, чтобы не допустить расширения этого кон-
фликта».

Удивительно, как сам Макрон умещает в себе одновременно неже-
лание  оставаться шестеркой США и намерения спонсировать Киев, из-
за поддержки которого под Марконом сейчас качается  его президент-
ский стул. Причем именно помощь Киеву за счет интересов собствен-
ных граждан стала основной претензией избирателей, в поддержке 
которых сомневается сам Макрон, допустивший победу  Марин Ле 
Пен на выборах в 2027 году.

Суверенная экономика
Санкции закончились, санкций больше нет — почему Запад ради-

https://t.me/Agdchan/9929
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кально меняет подход к торговым ограничениям
Недавняя новость о готовности Запада ввести вместо отдельных 

ограничений тотальный запрет на экспорт в Россию приблизительно 
всего — это вполне логичное продолжение их политики в отношении 
нашей страны. Новых пакетов может больше и не быть. При всем этом 
причин тут несколько.

Первая — это невозможность радикально изменить санкционную 
картину иными способами. Нельзя вечно придумывать что-то новое 
или отыскивать индустрии, которые еще не находятся под санкциями 
и при этом что-то из себя представляют в количественном выражении.

Вторая — это вопрос администрирования санкций. В текущей вер-
сии ограничения настолько сложны, что управлять ими становится за-
труднительно. То есть мы наблюдаем сложный и запутанный набор 
ограничений, исключений и обобщений, для понимания которых за-
частую нужен профильный юрист.

Что касается последствий, тут ясно одно — они могут быть колос-
сальными. ЕС — это все еще 16.3% импорта в Россию за январь 2023 
года (падение почти в два раза за год) и 26.3% российского экспорта 
(для сравнения, Китай это 28.5%). Евросоюз все еще активно закупает 
российские энергоносители. Окончательный отказ от них сейчас вы-
глядит если не как самоубийство, то как создание себе очень больших 
проблем.

«Наказать» Россию и сделать нам больно Европа сможет, тут вопро-
сов нет. А вот какой ценой — сказать сложно. В эту игру всегда игра-
ют двое. Самым правильным ответом со стороны нашей страны будут 
зеркальные меры, а именно — тотальный запрет на экспорт энерго-
носителей в страны, поддержавшие санкции. Лучше так, чем дать им 
пару лет на адаптацию.

Царьград ТВ
В Киеве уверены в том, что в мире им все должны. И вообще, как 

кажется, в их языке можно оставить всего несколько слов: дай мне, 
мало дали, дайте ещё))

Умный еврей при губернаторе
Вот только не надо думать, что Европа проснется, возмутится и ска-

жет: как же так, почему мы должны все время давать деньги этим хох-
лам в их черную дыру, нам самим не хватает. Европа, а точнее США, 
НАТО и присущая им G7 прекрасно понимают, что делают: ведут во-
йну с Россией. Не будет удобного инструмента-украины, сточится об 
Россию, будут вкладывать деньги в следующего на очереди. Альтер-
натива - воевать своими людьми. А их мало, и они не очень хотят...

Дмитрий Медведев
Идея недоумков из G7 о тотальном запрете экспорта товаров в нашу 

страну по умолчанию прекрасна тем, что подразумевает и встречное 
прекращение импорта товаров из нашей страны по наиболее чувстви-

https://t.me/tsargradtv/41630
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тельным для G7 категориям. В этом случае для них закончится зерно-
вая сделка и многое другое, в чём они нуждаются.

Мозгов у них вообще не осталось, судя по всему. В голове – лишь 
м’яке жовто-блакитне гівно

Доктор Z прописал
Глава Австрийского института экономических исследований Габри-

эль Фельбермайр заявил, что Запад должен распространить санкции 
против России и на товары первой необходимости, включая лекарства

«Можно, конечно, утверждать, исходя из гуманитарных соображе-
ний, что такое исключение для медицинских устройств правильно. Но 
политическое давление на Кремль было бы иным, если бы россий-
ским гражданам действительно не хватало товаров первой необходи-
мости в быту, а не только французского шампанского»

В общем-то, ничего не считают скрывать нужным представители го-
сударств из мира, основанного на правилах

И вполне вероятно, в кабинете герра Фельбермайра нет портрета 
его земляка из Браунау-ам-Инна. Зачем, когда и без напоминаний о 
нем либеральные экономисты вполне справляются

АДЕКВАТ Z
Австрийский профессор (в данном контексте это звучит ничем не 

хуже, чем австрийский художник), призывая к санкциям на экспорт 
в Россию лекарств, прекрасно понимает, что призывает к массовым 
убийствам.

Нет больших оснований сомневаться, что раньше или позже каки-
е-нибудь прибалты с ляхами вытащат эту тему и в официальное поле.

И в тот самый момент, когда это произойдет, с нашей стороны бу-
дет в высшей степени уместно появиться официальному заявлению, 
что такое решение мы воспримем как акт войны и отреагируем на 
него соответственно. Не потому, что у такого решения было бы много 
шансов на принятие вне обстановки прямого военного конфликта. А 
для того, чтобы массовый европейский обыватель нагляднее прочув-
ствовал, чьими руками его в такой конфликт тащат за уши и как срав-
нительно немного до него осталось.

Уголовное дело за подстрекательство к геноциду с последующим 
объявлением в международный розыск и его малоприятными послед-
ствиями по профессору, к слову, плачет прямо сейчас. Надеюсь, СК 
окажется того же мнения.

Логика Маркова
Хотел бы попросить извинения у наших подписчиков за вчерашний 

инцидент, когда наш сотрудник выложил старое  фото сына Петра По-
рошенко, дающего присягу так, как будто это фото сына Дмитрия Пе-
скова Николая Пескова, дающего присягу в ЧВК Вагнер. 

1. Наши друзья быстро нам позвонили и указали на ошибку.

https://t.me/docpro/10577
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2. Пост этот мы оперативно удалили.
3. Фейк этот в качестве как бы шутки сделал Анатолий Шарий. 
4. Это фейк Шарий замаскировал как репост поста Александра Коца, 

очень известного венкора. 
5. Ну вот молодой сотрудник в субботу вечером и ошибся. 
6. Хотя на самом фото и Порошенко есть и другие украинские сим-

волы есть. Так что сотрудник грубо ошибся.
7. Интересно, что в фактически в поддержку Шария к нам в коммен-

ты прибежали несколько сотен ципсошников. 
8. Это позволяет сделать вывод, что Анатолий Шарий вынужден со-

трудничать с ЦИПСО. 
9. Это объяснимо. Шарий живёт видимо в Испании, а это страна 

НАТО. Поэтому если бы он не сотрудничал с украинской хунтой, то был 
бы возможно арестован в Испании.

10. Тема сына Пескова очень важная для противников России, пото-
му что они пытаются разжечь политическую ненависть между властя-
ми России и российскими «рассерженными» патриотами. 

11. В главном этот ошибочный пост тем не менее был правильным, 
- появились подтверждения, что Николай Песков действительно вое-
вал в ЧВК Вагнер. И теперь это можно считать фактом. 

12. И это хорошо. Это улучшает отношения между властями России 
и патриотическим российским обществом.

Образ будущего
Сергей Марков слышит звон, да не знает он. 
Толя Шарий один из создателей ЦИПСО, кроме того, он и его супру-

га контролируют 30~40% бюджета, пропуская его через свои фонды и 
НКО, а часть выводят за консалтинг и юруслуги в Гибралтарский банк. 

Шарий не «работает на ЦИПСО», он в нем служит и получает зва-
ния и очень хорошую зарплату. 

Ежемесячно он переводит €100К на ГУР и ВСУ и собирает криптой и 
донатами $1-2 млн. 

Такому парню российские заказчики периодически оплачивают чер-
нуху для внутренних разборок. И такого парня долгое время финанси-
ровал Азаров, хотя почему в прошлом?

Нужно знать своего врага, а еще лучше не стыдиться перенимать 
его опыт и улучшать, исходя из контекста.

Преемник
Сына пресс-секретаря Президента РФ Николая Пескова выводят в 

публичное пространство через службу в ЧВК Вагнера. Его явно легали-
зуют и заодно компенсируют не лучшие моменты в биографии. Либо 
готовят к карьере на госслужбе, либо к назначению на должность в го-
скорпорации. Получается довольно грубо (все эти интервью с Коцом 
и Рожиным) и топорно, но в текущей ситуации, когда некому задавать 
неприятные вопросы, и так сойдет.

https://t.me/obrazbuduschego2/13532
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ВЧК-ОГПУ
ВЧК-ОГПУ собрал информацию, которая ставит под сомнение , что 

сын рупора Путина Дмитрия Пескова воевал в составе ЧВК Вагнер, а 
не совершил «боевой вояж» для фотосессии.  

Николай Чоулз (он же Песков) до 28 марта 2023 года был единствен-
ным хозяином машины Tesla Model X. По словам очевидцев, это был 
его любимый автомобиль, за рулем он был всегда сам. С начала и до 
конца 2022 года авто активно передвигалось по Москве и даже сохра-
нились данные о штрафах. Так, в заявленный период «службы» Нико-
лая, электрокар на привычных хозяину маршрутах нарушал правила в 
июле и ноябре 2022 года. И есть все основания полагать, что за рулем 
был сам Николай.

«Ни на Соледарском, ни на Бахмутском направлении его не видели. 
Ни в расчетах Ураганов, ни тем более за Рапирами», — прокомменти-
ровали действующие и бывшие артиллерист ЧВК Вагнер.

Как утверждается, Николай Песков летом был устроен отцом в бое-
вые формирования Пригожина и отвоевал шесть месяцев. По словам 
знакомых с сыном пресс-секретаря лично, 33-летний мужчина никуда 
не исчезал на долгий период и свой образ жизни менять не намерен. 
Понять образ жизни Николая, имевшего проблемы с законом, можно 
из «упавшего» сайта интим услуг. Чоулз (Песков) находится в чёрном 
списке у половины столичных путан.

Подобные «финты» со стороны отца Николая уже были.  После рас-
следования Навального про красивую жизнь сына Дмитрия Пескова 
подчёркнуто безработного Николая, в 2017 году отец трудоустроил его 
в IT-компанию. Происходящее сейчас источники расценивают, как вза-
имный пиар и формирование нужных образов.

Джига на могиле
Не особо важно служил ли Чоулз-Песков в Вагнере, если служил, 

то подвергался ли реальной опасности или же отметился на дальних 
рубежах (впрочем с Himars так-то нет давно уже этих самых дальних 
рубежей), главное что дан определенный сигнал новиопским элитам, 
задан новый паттерн для их поведения.

Отсиживаться, молчать, никак не отсвечивая теперь не следует. А 
значит, если не прямое участие семья/детей в войне, то хотя бы её фи-
нансовая, волонтёрская, медийная поддержка.

Герман Садулаев
Готовый рецепт для производства новой элиты, новой аристокра-

тии. Вы же хотели, господа и дамы из правящего сословия, чтобы ваши 
дети сформировали наследственную элиту, чтобы наследовали за вами 
должности, богатства и положение? Ну что ж, так бывает в истории. 
Хорошо ли это, справедливо ли - другой вопрос. Но так это работа-
ет. Матери и отцы хотят, чтобы их дети не с нуля начинали, а получи-
ли готовый высокий статус. Таковы люди, такова жизнь. И так можно. 

https://t.me/vchkogpu/37968
https://t.me/ruthink/1345
https://t.me/germansadulaev/1305
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Особенно можно сейчас. Рядовым в артиллерию в зону СВО на 6 ме-
сяцев. И получай за отцом наследственный титул графа и придворную 
должность постельничего его императорского величества. Народ ска-
жет: ну, ок. А остальным скажет: не, не ок. Где вы были, кто вы такие, 
мы вас не знаем, идите нах&р.

Vоенкор Котенок Z
Евгений Пригожин об аудиоперехвате, на котором украинские бое-

вики говорят о расстреле пленного бойца ЧВК «Вагнер»:
«Мы никогда не будем нарушать международные законы гуманиз-

ма.
А закон гуманизма начинается с того момента, когда ты взял чело-

века в плен.  Взял в плен - начни о нем заботиться, лечи, не наноси ему 
увечий и отдай его домой через какое-то время по обмену или просто 
так, как тебе нравится, мы отдавали иногда и просто так. 

Поэтому нарушать правила гуманизма мы не будем и будем просто 
уничтожать всех на поле боя. 

Мы пока еще не знаем, как зовут нашего парня, которого раненого 
расстреляли украинские негодяи и будем убивать всех тех, кто есть на 
поле боя. Ни одного пленного больше не брать».

Логика Маркова
Пригожин дал приказ не брать в плен солдат ВСУ. 
Это он сделал после публикации записи, как солдаты ВСУ расстре-

ливают пленного раненого солдата Вагнера. 
В то же время, если солдаты ВСУ сами сдаются, Пригожин дал при-

каз обращаться с ними гуманно и после капитуляции Украины или по 
обмену, - вернуть их семьям.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Говорят что в Артёмовске пленных хохлов больше не будет.
Ну посмотрим.

Vладислав Угольный
Я же говорил, что международное гуманитарное право — база, т.к. 

позволяет убивать комбатантов легально? Вот и Пригожин такого же 
мнения — после того как хохол совсем берега попутал его попросту бу-
дут доводить до той стадии, когда в плен сдавать будет некому. База? 
База!

А вы мне не верили и называли «нетакусей».
Спасибо доценту ДонНУ Медовкиной за то, что раскрыла все нюан-

сы МГП.
Геноцид противника через ликвидацию комбатантов — не военное 

преступление. А это что значит? 333!

https://t.me/voenkorKotenok/47020
https://t.me/logikamarkova/6098
https://t.me/notes_veterans/9093
https://t.me/zola_of_renovation/4836
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[ЧеКа]
Каждый первый хохол говорит, что он сожалеет)
Верим ?
На самом деле конечно не верим. Верить хохлу – не уважать само-

го себя. 
Все эти «не специальные», «повара», «водители», «не хотевшие», 

«не думавшие» – одна когорта. 
Если не получается завалить каждого из таких «раскаявшихся», то 

надо хотя бы прижать так, чтоб вздохнуть им лишний раз было слож-
но. 

P. S. На освобождённых территориях свинки с большим усердием и 
иногда даже у вас на глазах могут сжигать украинский прапор, форму, 
тризуб и остальную атрибутику. Не ведитесь, это не более, чем пыль в 
глаза. Лично я пока не видел ни одного искреннего перехода на нашу 
сторону, только типичные хохлятские «переобувания».

GREY ZONE
И тут я вспоминаю то, как после освобождения от террористов «Ис-

ламского государства» территории нефтегазовых месторождений Хай-
яны в сирийской провинции Хомс в феврале 2017, на находящимся 
там заводе, неизвестные ранее миру сирийские ополченцы подозри-
тельно идеально говорящие на русском, устроили на нём буквально 
выставку восковых фигур из убитых ИГИЛовцев.

На северной части завода, который выходила на местность Джа-
бель Булум аль-Джихар и высоту .709, откуда боевики просматривали 
низменность и территорию завода. А забор с этой завода был увешан 
«распятыми» телами террористов, и головы которых весели, как ки-
тайские фонарики. 

Когда пришло время снятия репортажа для новостей, как доблестная 
сирийская армия освободила от террористов очередные территории, 
туда приехали корреспонденты одного из филиалов «Russia Today», 
журналистка которого слегка поплыла от увиденного. Увы, ИГИЛовцы 
рассказать о произошедшем не сумели. Но сирийские русскоговоря-
щие ополченцы из «ISIS HUNTERS/Охотники на ИГИЛ» выглядели на 
кадрах репортажа довольно убедительно. 

Твои поступки должны внушать ужас. Только одно действует на че-
ловека – страх.

РИА Новости
Киевские власти вывозят с заводов подконтрольного им города За-

порожье дорогостоящее оборудование, а оставшиеся активы попыта-
ются распродать или уничтожить, сообщил РИА Новости Рогов.

«Киевский режим понимает, что не удержит город, поэтому прода-
ются все промышленные активы. Мы воспринимаем это как открытое 
хищение активов Российской Федерации», - сказал он.

https://t.me/cheka_notes/1088
https://t.me/grey_zone/18425
https://t.me/rian_ru/200605
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BRIEF
„Радио Свобода“ запускает новый медиапроект — Votvot, в который 

приглашены звезды российской эстрады. В проекте участвуют рэпер 
Face, журналист Андрей Лошак и певица Монеточка. Также в проек-
тах Votvot ожидается участие музыканта Бориса Гребенщикова, группы 
IC3PEAK, участницы Pussy Riot Марии Алехиной, стендаперов Идрака 
Мирзализаде, Арианы Лолаевой, Ильи Овечкина и Константина Ши-
рокова, создателя Масяни Олега Куваева, брата Алексея Навального 
Олега. А вот с юмористом Максимом Галкиным создателям проекта, 
по слухам, договориться не удалось. 

В Госдуме требуют заранее провести проверку медиапроекта «Ра-
дио Свобода» Votvot. Депутат Госдумы Дмитрий Гусев призвал при-
нять превентивные меры: заблокировать сайт и возможность его циф-
рового эфира еще до начала работы. Запуск проекта запланирован на 
25 апреля.

Валерий Селезнев | Депутат Госдумы
Стоит семь раз подумать, стоит ли превентивно блокировать то, что 

и так мертво.
Те «правильные»,по мнению Запада,русские, которые примут уча-

стие в новом проекте исторически русофобской станции, уже и так сде-
лали все, чтобы предать себя забвению. Беря деньги от американцев 
за изливание помоев против своей страны, они только глубже себя за-
копают. 

Превентивные же запреты могут совершенно искусственно возве-
сти бессмысленную Монеточку до уровня осмысленного Солженицы-
на, и это будет совершенно незаслуженно.

Larkin
То, что русские отвоевали Бродского – это я считаю мощной побе-

дой. В первую очередь и я сам понял, что Иосиф Александрович наш 
человек, и избавился от собственного пренебрежения к нему, оно было 
ложным. И оно было сформировано у меня прицельно и рукотворно.

Я не уверен, что наш фильм «Поэт Империи» тому виной, но он стал 
кирпичиком в этой большой стене, которую не суждено перепрыгнуть 
хохлам.

Ну и вообще, такой приятный майский фильм с красивым Петер-
бургом, всегда улучшает мне настроение.

Холмогоров
Мне очень нравится то что я вижу.
Раньше они себя считали хозяевами Набокова, Пастернака, Брод-

ского и гнобили нас, быдлоту, «именем Набокова».
А, с другой строны, приходили литературные энкаведисты и отме-

няли Набокова, потому что Набоков это эти.
А теперь эти рвут Набокова назло нам. И всё, что у них остается в 

https://t.me/rusbrief/111247
https://t.me/deputatseleznev/864
https://t.me/larkin_doc/12091
https://t.me/holmogortalks/28568
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символическом капитале, это Оксана Забужко.
Я считаю, мы победили.
Вообще, если бы не гибли добрые русские люди, то от этой войны 

одни плюсы.

Холмогоров
Нет ничего более постыдно-смешного и убогого, чем попытки поуе-

хов, всех этих пивоваровых, подстроить под себя русскую белую эми-
грацию и записать ее в свои предшественники.

Ходорковский и Пономарев как продолжатели Врангеля и Кутепо-
ва. Бима и Зяма как новые Бунин и Цветаева. 

Мол они - аристократы духа, изгнанные z-быдлом.
Нет, ребята. Вы были вонючими комсомольцами, новиопами деть-

ми новиопов - и ими останетесь. Вы не носители высшей культуры, а 
убогие клоуны новиопмодерна. 

Всю свою жизнь вы грабили и объедали русскую культуру и наме-
реваетесь сейчас заниматься тем же. 

Хорошо придумали - кормиться отсюда, жить и осуждать оттуда. 
Этого не будет. Вам перережут все пуповины и пищевые трубки и все 
каналы связи.   

Вы десятилетиями занимали чужое краденое место. И вот оно на-
конец освободилось. Вы удивитесь с какой скоростью вместо вас вы-
растет новое, русское, и вы не сможете ни ему помешать, ни его раз-
вратить и отравить.

Вы гнилая пустота. Белые эмигранты были великими, потому что 
унесли Россию с собой. У вас России не было и нет. Вам с собой нести 
было нечего, кроме кокаинового тумана в черепной коробке.

Рыбарь
Фейки, дезинформация и замалчивание острых тем — чем запом-

нились иноагенты и нежелательные в России организации на уходя-
щей неделе

На этой неделе у всех на слуху был «правозащитник» Владимир Осеч-
кин, который распространял фейки о российских военных в преддве-
рии наступления ВСУ.

▪️ Основатель антироссийского ресурса Gulagu. net включился в кам-
панию по дискредитации российских военнослужащих и бойцов ЧВК 
«Вагнера» в частности. 

Осечкин дважды пытался представить «сенсационные» факты, ко-
торые на деле оказались неумело сделанными фейками. На ресурсах 
СМИ-иноагентов он доказывал, что на «неожиданно» всплывшем ви-
део с казнью украинского военного запечатлены именно бойцы рос-
сийской ЧВК. 

Об этом Осечкину сказал беглый командир подразделения Андрей 
Медведев, который якобы узнал знакомый голос по рации. При этом 
сам Медведев сейчас находится в шведской депортационной тюрьме 

https://t.me/holmogortalks/28573
https://t.me/rybar/46179
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и всеми силами пытается закрепиться на западе.
Через несколько дней Осечкин опубликовал интервью с экс-заклю-

ченным Азаматом Улдаровым, который представился бывшим бой-
цом ЧВК «Вагнера». 

Разговор представлял собой все невероятные клише о бесчеловеч-
ных русских и убийствах стариков и детей. Позже Улдаров заявил, что 
Осечкин его шантажировал компрометирующим видео из колонии со 
сценами насилия над ним, которое позднее действительно появилось 
в сети. 

▪️ Норвежскую экологическую организацию НПО «Беллона» призна-
ли нежелательной на территории России.

Фонд финансирует российские НКО-иноагенты, которые пытаются 
влиять на российское законодательство. Организация продвигала не-
гативный образ деятельности нефтегазовых компаний из РФ, пытаясь 
подорвать инфраструктурные проекты. После начала СВО офис ком-
пании переехал в Вильнюс.

▪️ Нежелательной объявили также японскую организацию «Союз жи-
телей островов Тисима и Хабомаи», которая создаёт информацион-
ный фон для дестабилизации настроений на островах и их отделения 
от РФ.

Например, организация распространяет утверждения, что остров 
плохо снабжается Россией, поэтому НПО безвозмездно и регулярно 
отправляет туда грузы помощи.

▪️ Запрещённая сепаратистская организация «Свободный Идель-У-
рал» призывает сторонников к совершению терактов и диверсий на 
территории РФ. Будущих террористов просят писать в анонимном при-
ложении Session Private Messenger, где им дадут практические советы.

Основатели организации — татарский сепаратист Рафис Кашапов 
(участник «Форума свободных народов России») и бежавший в Киев 
эрзянский сепаратист Александр Болькин. 

▪️ Телеграм-канал «Антивоенный больничный» утверждает, что ве-
дёт агитацию против участия в боевых действиях среди российских 
солдат.

Активисты уверяют, что они распространили агитационные матери-
алы среди 700 военнослужащих и пытались поддержать с ними пере-
писку. Движение анонсировало набор волонтеров для продолжения 
агитации.

▪️ На сотрудницу «студенческого» издания DOXA Марию Меньшико-
ву завели уголовное дело за оправдание терроризма. Причиной ста-
ли публикации во ВКонтакте с призывом подписаться на антивоенную 
рассылку издания с рассказами о радикальных акциях протеста. К по-
сту прикрепили рисунок с поджогом военкомата.

В последнее время DOXA также ведёт кампанию по поддержке и 
оправданию террористки Дарьи Треповой, организовывая денежные 
сборы для неё.

▪️ Лефортовский районный суд Москвы заочно арестовал основате-
ля Bellingcat Христо Грозева за незаконное пересечение российской 
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границы.
Грозев последние годы ведёт открытую информационную войну 

против России, работает с иностранными спецслужбами и поддержи-
вает российских иноагентов. Сам Грозев на этой неделе пополнил спи-
сок иноагентов.

Раньше всех. Ну почти.
США не выдали визы российским журналистам, сопровождающим 

Сергея Лаврова на Совбез ООН
«Страна, которая себя называет самой сильной, самой умной, са-

мой свободной, самой справедливой, струсила», так глава МИД РФ 
прокомментировал эту ситуацию.

Readovka
Замглавы МИД РФ Сергей Рябков подчеркнул, что Россия найдет 

формы ответа США на невыдачу виз российским журналистам, и они 
это запомнят надолго.

По заявлению Рябкова, невыдача виз российским журналистам, ко-
торые должны были сопровождать Лаврова в ООН, является возмути-
тельным и неприемлемым приемом, причем вина за это целиком ле-
жит на США.

Филимонов LIVE
Вот что хочу Вам сказать друзья. Будучи сам международником по 

базовому образованию и по первой профессии, поддерживаю отно-
шения со своими многочисленными друзьями-дипломатами, в т.ч. 
бывшими однокашниками, работающими в российских посольствах 
по всему миру, люблю искренне наш МИД, но при этом мы все по-
нимаем архаичность и косность структуры, требующей срочной мо-
дернизации. Ну правда. Очевидно же давно. Декларации вне соответ-
ствия духу времени делу не помогут. Это к разговору о тех бесконеч-
ных красных -вишневых-малиновых- бордовых линиях. Ага. 

<...>
В обратном случае мы даем повод т.н. «бывшим партнерам» сме-

яться над нашими формальными  пассажами, не воспринимая их все-
рьез. И самое отвратительное - они к этому привыкли.

Что-то знаю / Павел Данилин
Американцы, не выдавшие визы нашим журналистам, конечно, по-

ступили глупо, потому, что это - демонстрация очевидной слабости. И 
непоследовательности. США показывают, что, с одной стороны, не ува-
жают международное законодательство. Но, с другой стороны, апел-
лируют к нему же. Пустить министра Лаврова и не пустить журнали-
стов - это поведение жалкого, ничтожного и не уверенного в себе игро-
ка. А если потом и Лаврова не пустят - это будет уже махание кулака-
ми после драки. В общем, США очень сильно опустились в глазах всех 

https://t.me/bbbreaking/153609
https://t.me/readovkanews/57416
https://t.me/filimonov_official/2867
https://t.me/ctotoznayu/3711
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вокруг.

Старая площадь
Интересно, сколько еде нужно фактов нарушения международного 

законодательства со стороны США, чтобы штаб-квартира ООН перее-
хала в другую страну, не входящую ни в какой военный блок.

РИА Новости
Отношение к американским журналистам в России будет таким же, 

как у США к российским после истории с невыдачей виз для работы в 
ООН, заявил российский диписточник. По его словам, американские 
журналисты будут испытывать на себе весь дискомфорт, неудобство и 
аналогичное отношение.

Источник добавил, что «забота» США об арестованном в РФ журна-
листе Гершковиче мнимая, иначе они не третировали бы российских 
журналистов - он не интересен Штатам ни как журналист, ни как граж-
данин США.

Сергей Миронов
Скандал с кражей американских денег Зеленским и Демократиче-

ской партией США выходит на новый уровень.
Американский журналист-расследователь Сеймур Херш пишет о 

том, что ЦРУ больше не доверяет собственному президенту Байдену 
и тем более его марионетке Зеленскому.

ЦРУ обнародовало список основных коррупционеров  Украины из 
35 человек, которые наживаются на американских деньгах.

Более того, США выделяют 20 миллионов долларов на КОНТРОЛЬ 
ЗА ТРАТАМИ УКРАИНОЙ АМЕРИКАНСКИХ ДЕНЕГ.

«Правительство США выделяет дополнительно 20 миллионов дол-
ларов на усиление надзора и прозрачности за прямой бюджетной под-
держкой США Украины», – сообщает американское Агентство по меж-
дународному развитию.

Как говорится, картина маслом.
Поддержка демократии в мире выходит на новый уровень. Дикта-

тор и коррупционер Зеленский, пока он «их сукин сын», будет продол-
жать войну с Россией и дальше. Ведь он полезный для США преступ-
ник и идиот.

Вопрос к Мыколе в окопе: кого ты защищаешь? Ты присягу давал 
народу или убийце и грабителю народа Зеленскому? Бери автомат – и 
вперёд на Киев. Там окопался твой враг: он грабит твою семью, отни-
мает будущее у тебя и твоих детей, уничтожает страну, в которой уже 
не будут жить твои дети и не родятся твои внуки.

Объясняет Readovka
Ночная стрельба в Стамбуле — ставки возрастают перед президент-

скими выборами в Турции

https://t.me/staraya/10383
https://t.me/rian_ru/200616
https://t.me/mironovonline/7240
https://t.me/readovkaru/3112
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Стрельба в Стамбуле всколыхнула Турцию. Ночью группа неизвест-
ных напала на офис правящей Партии справедливости и развития 
(ПСР), возглавляемой действующим президентом страны Эрдоганом. 
Туда сразу же прибыли полицейские и оцепили место преступления. 
Как стало известно, всё случилось на фоне напряжённой президент-
ской гонки, в которой до сих пор нельзя выявить однозначного лиде-
ра. По последним опросам, ни один из кандидатов не набирает боль-
ше 50%, поэтому велика вероятность, что будет второй тур.

Любопытно, что нападения на бюро партий — это распространён-
ная предвыборная практика в Турции. В прошедший четверг неизвест-
ный произвел 12 выстрелов по зданию ПСР в Адане из автомата. Тогда 
подозреваемого удалось задержать. Ещё раньше глава стамбульского 
отделения Республиканской народной партия Джанана Кафтанджио-
глу заявила, что рядом с их офисом нашли несколько пустых гильз, но 
пулевых отверстий в здании не было.

В марте выпустили две пули по зданию Партии добродетели, её гла-
ва Мераль Акшенер заявила: «…Мы не боимся. Я не боюсь ничего, кро-
ме Бога. Мистер Реджеп, я не боюсь вас. Но вы президент, и вы несё-
те ответственность за каждого гражданина в этой стране». Расследо-
вание выявило, что охранник магазина рядом случайно попал из пи-
столета в дом, отгоняя грабителя. После этого Эрдоган потребовал пу-
бличного извинения от Акшенер. 

Нынешнее голосование ставит перед турками трудный выбор, пе-
реизбрание Эрдогана приведёт к укреплению авторитарной власти в 
Турции. Последние годы государство под его руководством пережи-
вает множественные кризисы, лира всё ещё страдает от высокой ин-
фляции, а тяжелейшие разрушения после землетрясения на юго-вос-
токе страны, связывают с запредельной коррупцией в близких кругах 
президента.

Если Эрдогану удастся удержаться на плаву, скорее всего он про-
должит действующую многовекторную политику, а также исламиза-
цию Турции, отказавшись от идей секуляризма Ататюрка. Выборы со-
стоятся уже 14 мая.

Старовойтов о политике
Обстрел штаба Эрдогана - это, конечно, признак отчаяния его по-

литтехнологов. (Хотя не исключаю, конечно, что кто-то из консультан-
тов Эрдогана прочел «Уши машут ослом» и невероятно вдохновился). 

До выборов президента Турции осталось три недели, и рейтинги не-
утешительны: у Эрдогана 40-42 процента, у его соперника Киличдаро-
глу около 44 процентов. Что, с учетом погрешности, делает гонку не-
предсказуемой. Эрдогану срочно нужно моральное преимущество на 
финишной прямой. 

В России с технологиями самострела закончили уже давно. Из по-
следних случаев - в 2017-м в Красноярске подожгли штаб «Единой Рос-
сии», а ранее, в 2014-м, обстреляли штаб Локтя в Новосибирске. 

https://t.me/sstarovoytov/601
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Юрий Баранчик
Теперь, если после обстрела штаба Эрдогана его рейтинги не пой-

дут вверх, стоит ожидать «покушения» (еще одна известная техноло-
гия экстренного поднятия рейтингов). Где-то дней за 5 до даты выбо-
ров. Вопрос только на кого повесят «теракт» - на курдов, на амери-
канцев или на неких международных лгбт-террористов-трансгенде-
ров? Напомню, что два последних самых резонансных теракта в США, 
в том числе, в школе, с массовым убийством, были осуществлены как 
раз трансгендерами, которые известны своей нестабильной психикой. 
Надо следовать мейнстримной повестке. Вдруг, они и в Турции заве-
лись.

МАРТЫНОВ
имел сегодня дистанционную беседу с французским коллегой. Глав-

ный вопрос : почему вы, русские массово поддерживаете войну? 
Мы не поддерживаем войну! Война большинству русских глубоко 

противна. Мы за мир во всему мире! 
У нас массово поддерживают Лидера! И если Президент считает, 

что другого выхода, кроме как воевать нет, то вот это и поддержива-
ют массово российские граждане! Кажется француз толком не понял 
о чем я.

[ЧеКа]
Находясь на освобождённой территории – срывайте и жгите свиня-

чью символику, где бы она ни была. Указатели, таблички, наклейки, 
вывески – нигде не должно оставаться желто-голубой блевотины. 

Слава России!

Shalnyak
Товарищи, а теперь поговорим про черножопых…
Для начала уточню - черножопыми, черкашами и тд называю толь-

ко уёбков, которые ведут антиобщественную деятельность и совер-
шают преступления, а акцентирую внимание на их национальности 
лишь по той причине что Я Даргинец и, мне не похуй на ОБЩЕСТВО!!!

Они, эти уёбки, различных вероисповеданий, хотя и верующими их 
сложно назвать коль они шагнули в мир преступности и антиобще-
ственных деяний.

Со всех регионов нашей Отчизны Братишки отправились на войну, 
а в это время черножопые как прибывшие в Российскую Федерацию 
так и живущие здесь - почувствовали свою безнаказанность, что при-
вело к увеличению количества преступлений в сравнении с предыду-
щими годами.

Это и дальше продолжится, если не будут придуманы рычаги дав-
ления, контроля территорий и тд. Сейчас у сотрудников всех ведомств 
огромный объем работы и им сложно держать под контролем всё и 
везде.

https://t.me/barantchik/9498
https://t.me/martynov2021/10149
https://t.me/cheka_notes/1091
https://t.me/shalnyak/6136
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Соответственно нам как обществу необходимо брать всё в свои руки 
и создавать народные дружины.

Сильное дружное общество способно исправить данную ситуацию 
обезопасив соотечественников, тем самым снизить преступность.

Субботник для приведения в порядок района в котором живете бу-
дет прекрасным поводом познакомиться друг с другом и обсудить дан-
ный вопрос.

Помимо черножопых и другие в таком случае не смогут и не захо-
тят совершить преступления.

С Уважением, Мага Шальняк Таков путь!

Говорит ТопаZ #ШВО
Вот позиция дагестанца, который сердцем, словом и делом выража-

ет свою любовь и верность Отечеству, призывая к этому своих брать-
ев, сохранившись честь, веру и совесть.

Внимательно рассмотри человека на прилагающейся фотографии. 
Можешь ли ты представить себе, как этот мужчина плачет и набира-
ет дрожащими пальцами телефон какой-то невнятной бляди, чтобы 
рассказать о желании присоединиться к исламским сепаратистам или 
хохлам? Можешь представить, что он режет баранов на московских 
улицах в толпе одичалых мигрантов? А то, что он прессует какого-ни-
будь субтильного студентинтика, заставляя его извиняться на камеру, 
чтобы компенсировать комплекс неполноценности? Ты видишь в нем 
человека, который стесняется сказать землякам, что любит Россию, в 
восторге от русской культуры и для него честь носить на плече русский 
триколор?

Теперь посмотри на него еще раз. Видишь ли ты на нем атрибуты 
ваххабитской «моды»? Может он покрыт покрыт значками и симво-
лами, отсылающими к радикальным исламистам и прочим сектантам 
и преступникам? Он обладает внешностью обезьянообразного быд-
ловатого бойца ММА, образ которого пытаются навязать для ассоци-
ации с кавказским народом ?

Позади него стоит флаг Ичкерии или Украины?
Посмотри снова на этого даргинца и спроси самого себя, что с ним 

не так?
Почему в его взгляде железо, в его осанке сталь, а вместо кожи сви-

нец?
Потому что он выбрал Империю! Не поддавшись на сказки псевдо 

исламских «проповедников», целью которых является только крова-
вый беспорядок в великой России. Он выбрал свою страну и встал на 
путь борьбы за неё, неся добрую славу и честь землякам.

https://t.me/Topaz_Govorit/4185
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• На фронте без перемен,
• Лавров в ООН,
• Надо перенести ООН из Нью-Йорка в цивилизованную страну,
• Медведев про Польшу,
• Продолжение про китайского посла во Франции,
• Продолжение про сына Пескова,
• Беспилотник под Москвой,
• Такер Карлсон

Холмогоров
«Вы хотите чтобы в России одни патриоты жили?»
Да. Хочу. 
Если все непатриоты в России прям вот щас умрут, я не заплачу.
И никто из моих близких, кстати, не пострадает.
* Определение патриота?
Патриот в текущей реальности это тот, кто желает России победы в 

войне с Украиной и готов ради этой победы хотя бы на некоторые дей-
ствия, подвиги и жертвы.

Логика Маркова
Правда иногда пробивается. Огромный шум в СМИ из-за интервью 

командующего ВСУ в Харьковской области Сергея Мельника, который 
заявил, что у ВСУ никогда не будет достаточно сил, техники и солдат 
для наступления, хотя бы потому, что большинство подготовленных 
профессиональных военных ВСУ за время боевых действий или уби-
ты или ранены. ВСУ приходится воевать руками не профессиональных 
военных, которых за несколько месяцев по настоящему подготовить 
не возможно.

Это вот правда прорвалась, - потери ВСУ огромны и видимо уже 
сотни тысяч. В Бахмуте погибло более 50 тысяч ВСУ. И гибнет в Бахму-
те ВСУ возможно в 3 -4 - 5 раз больше, чем в Вагнере.

Vладислав Угольный
Медийно-политическое в отношении штурма Артемовска
В общем, украинцы сделали Артемовск символом своей армии. Там 

сейчас умирает в том числе их элита: 93 бригада, киевские ТРОшники, 
67 бригада правого сектора на флангах, батальоны 80 и 92 у Красного, 
ССОшники и много кто ещё. В принципе тут даже одной 93 хватит — 
лучшего украинского подразделения в принципе.

Эту цену ВСУ платит ради пресловутого имиджа. Они, собственно, 
раскачали «Крепость Бахмут» и срубили медийный гешефт с этого. А 
теперь побочное действие вот-вот ударит т.к. крепость эта падёт. ВСУ 

https://t.me/holmogortalks/28581
https://t.me/logikamarkova/6105
https://t.me/zola_of_renovation/4844
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оказались неспособны удержать её.
Ради подобного символического сражения чести ВСУ отказалось 

слушаться НАТОвских советников и выходить из оперативного окру-
жения (а предупреждали и рекомендовали им отойти когда ещё это 
было возможно)

Соответственно вскоре Артемовск падёт и украинцы получат удар 
по боевому духу.

При этом отход из Артемовска будет объяснен выполнением всех 
поставленных задач. Скорее всего Вагнер объявят полностью уничто-
женным и расскажут о том, что наступательный потенциал ВС РФ ис-
черпан, Артемовск собрал на себя весь стратегический резерв ВС РФ.

И здесь возникает развилка.
Либо ВСУ пытаются наступать хоть где-то, берут несколько сел в сте-

пи и объявляют победу, говоря, что всё это благодаря обороне Бахму-
та. Тогда пипл схавает.

Либо ВСУ никуда не наступают и, наоборот, ВС РФ добивает Ма-
рьинку, Авдеевку, Угледар и начинает бои за Часов Яр и срезание Се-
верского выступа (про Купянск и Лиман промолчу, это больная тема). 
И вот этот вот успех ВС РФ любое справлялово украинского правитель-
ства множит на ноль.

Во втором случае на Украине могут начать происходить неожидан-
ные вещи как полезные нам (политический кризис, рост дезертир-
ства, рост сопротивления мобилизации), так и опасные (окончатель-
ный слом украинских лампасников и форсирование передачи управ-
ления НАТО)

Логика Маркова
Военная логика.
1. На фронте без особых перемен уже много недель.
2. Все ждут наступления ВСУ. А оно не происходит. Почему? Пока 

главное объяснение  - погода. В регионе реально нереальные дожди 
на фоне весенней сырости. 

3. Бахмут. Постепенно Вагнер берет примерно 2 квартала в день. 
3. ВСУ в полуокружении и несут тяжелейшие потери. Потери ВСУ 

несомненно в несколько раз выше, чем у России. 
4. Бахмут имеет шанс стать не символом несгибаемости ВСУ, а сим-

волом глупости Зеленского и символом огромной бессмысленной ги-
бели украинцев.

5. В Марьинке и Авдеевке тоже очень тяжелые бои. Это рядом с До-
нецком, поэтому намного важнее, чем Бахмут. Там армия России пы-
тается показать, что она тоже может воевать так же сильно, как Вагнер. 
И офицеры хотят тоже воевать, а не просто ждать наступления ВСУ. 

6. ВСУ понемногу высадились в некоторых местах на левом берегу 
Днепра напротив Херсона. Но вроде их оттуда выбили. 

7. Но в целом на линии фронта войска и ВСУ и армии России стоят 
и не воюют уже почти полгода.

https://t.me/logikamarkova/6102
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8. Ракетные удары по энергоструктуре Украины  прекратились, без 
серьезного успеха. 

9. ВСУ все более активно используют БПЛА. 
10. Армия России очень успешно использует планирующие управ-

ляемые бомбы.

Сладков +
ТЕРПЕТЬ. МЫ ДОЛЖНЫ ТЕРПЕТЬ. ЕСТЬ ПЕРИОДЫ АТАКИ, ЕСТЬ ПЕ-

РИОДЫ НАКОПЛЕНИЯ СИЛ. 
Я устаю от отсутствия больших новостей. Мы чередуем: Бахмут-Ав-

деевка-Марьинка-Кременная- и тд и тп. Но. Надо понимать, что война 
не состоит из атак - она сделана из терпения. 

Что бы я посоветовал нашим военным? Показывать ту технику, что 
мы отправляем на фронт. Пятьдесят танков, сто «Торнадо», сто БТРов. 
Пускай видит враг, и пускай видим в Донбассе мы, видим то, что Роди-
на отсылает нам на помощь. 

Включите видеокамеру возле конвейера, с которого сходят готовые 
боеприпасы, и запустите этот процесс в прямом эфире, по три часа 
в день одни снаряды, на следующий день мины, потом ракеты… Не-
скончаемый поток силы людей успокаивает и дает уверенность в 😊 по-
беде. Терпеть и верить.  

Рамзай
Нас разбили потому, что ложь и показуха как кислота разъели груп-

пировку, стоявшую тут в обороне. И  сегодня главный расчёт ВСУ сно-
ва найти такой прогнивший участок…

Я в ближайшее время выложу замечательную переписку одного 
из наших мобилизованых полков, с нашим доблестным ГРАУ, которое 
всей душой за Победу, которое должно их вооружать всем тем, что 
нужно по штату, а вместо этого просто послало 1800 русских мужиков 
куда подальше, обрекая тем самым на убой. 

И, если сейчас во время украинского наступления именно эта укра-
инская ставка сработает, то я буду первым человеком, который ска-
жет, что нужно не просто что-то менять в колхозе, а весь наш военный 
«колхоз» перетряхивать с ног до головы, разбирать на запчасти и соби-
рать заново! И всех тех людей, которые командовали и довели ситуа-
цию до этого состояния, просто отправлять под суд. Создавать штраф-
баты офицерские и отправлять их искупать вину собственной кровью.

Лев Вершинин
ПОЛИГОН
Один из читателей (спасибо) прислал мне ссылку на крайне инте-

ресную беседу канадского психолога Джордана Петерсона с Майклом 
Ли, сенатором США от штата Юта. Сама беседа очень большая, на мове 
Шекспира, но основные тезисы ее, на мой взгляд, заслуживают пере-
сказа, ибо позволяют многое понять. Итак,

https://t.me/Sladkov_plus/7558
https://t.me/ramzayiegokomanda/2399
https://t.me/putnik1lv/3287
https://www.youtube.com/watch?v=Q5UovuNlIC4
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(а) сперва идет набор обязательных на нынешнем Западе мантр, 
чтобы никто не примахался (типа «Россия агрессор», «Путин исчадье 
ада» etc.),  начинается серьезное обсуждение причин разгорающейся 
войны, роли в ней Соединённых Штатов и вероятных последствий (фи-
нансовых, экономических, политических и социальных). Дана очень 
точная и всестороння оценка нынешнего «украинского государства», 
пропагандисткой про-«украинской» риторике в США, а также перспек-
тив завершения войны,  с удивительно откровенным признанием того, 
что на   нынешней «украине» американские элиты «прокатывают»  мо-
дель того будущего США, которое их устраивает;

(б) в частности, по мнению собеседников, такая модель, будучи апро-
бирована, признана эффективной и перенесена на американскую тер-
риторию, повлечет за собой консолидацию всей власти в руках элит с 
превращением закона в фикцию, а традиционной «демократии» в фа-
шисткую форму правления, как орудия всевластия слившихся в единый 
конгломерат  правительственных, корпоративных и медийных элит. 
Естественным результатом чего станет формирование неподотчетной 
избирателям государственной бюрократии всех уровней, принимаю-
щей (вместо законодательных органов) большинство законов, регули-
рующих все аспекты жизни американцев.

(в) Развивая логику рассуждений, собеседники приходят к выводу, 
что на «украинском» стенде (при полном отказе постановщиков экс-
перимента от какой угодно морали) моделируется процесс отъема у 
населения основных прав и свобод вплоть до уничтожения традици-
онной американской формы самоуправления в самих Соединённых 
Штатах, и далее всевластие никак не подотчётная избирателю назна-
ченцев на всех уровнях. То есть, тиранию. С систематическое уничто-
жение самодостаточности, а значит и индивидуальных свобод населе-
ния, неограниченной экспроприацией доходов населения, созданием 
«элитарного социализма» для «верхов» и диким капитализм для про-
стых американцев.

Далее, после обстоятельного обсуждения, следуют выводы, и глав-
ный заключается в том, что «грань между здравомыслящим скепти-
ком и лицемерным циником не всегда заметна, но разница отноше-
ния к жизни в долгосрочной перспективе огромна. Теряя себя, теря-
ешь и будущее. А если оставаться самим собой (не переставая учить-
ся, думать, совершенствоваться, а если нужно, и сражаться) твовать-
ся), то нет ничего невозможного. И в этом смысле, собеседники при-
ходят к тому, что провал «украинского проекта» (то есть, проигрыш 
затеявших его властных кругов) будет благом для самых США.

Лично мой вывод. Притом, что нынешняя властная система США эво-
люционирует в фашизм, методики установения которого проверяют-
ся сейчас на «украине», представлять Штаты неким непоколебимым 
и монолитным Злом, все же ошибка. Нет там монолитного Зла. Есть 
развращенная вседозволенностью верхушка, творящая зло по нарас-
тающей в силу привычных вседозволенности и безнаказанности. И нет 
там никакой непоколебимости. Напротив,  настолько разобщённым, 
растерянным, нервным и неуверенным в себе американское обще-
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ство не было со Великой Депрессии, а возможно даже, и Гражданской 
войны. Отсюда и поиск врагов,  и попытка отвлечь общество от реаль-
ных проблем безумными проектами.

Но вот что интересно. Беседа двух интеллектуалов, пусть даже тон-
ко чувствующих «нерв времени» и обескоенных угрозой, сама по себе 
ничто. Игра умов. Однако все, что они обсуждают, уже начинает не 
только понимать, но и оглашать всерьез напуганное общество. Напри-
мер, попытка усадить на нары лидеров левых организаций, по старин-
ке ставящих во главу угла классовую борьбу и считающих разнообраз-
ные BLM-гендерные изыски попытками отвлечь массы какой угодно 
повесткой, не угрожающей фашизирующейся бюрократии, - только за 
то, что эти лидеры высказывают «не утвержденное сверху» мнение 
о сути «украинского» режима, встречает резкий отпор консерватив-
но-традиционалистских кругов США, которые до сих пор этих левых 
лидеров терпеть не могли. А сейчас, во имя  традиционных прав и сво-
бод, встают на защиту.

А кроме того. Оба, и психолог, и сенатор, естественно, обсуждают 
проблемы США (и схожие в Канаде), и оба считают желательным про-
вал «украинского проекта», потому что успех это проекта облегчит за-
ражение США фашизмом. Но в контектсе беседы очень четко просле-
живается подтекст: те, кто ставит  во главу угла цель отстоять свою 
культуру, традиции и образ жизни и готовы за это сражаться и терпеть 
лишения, те достигнут успеха. Проще говоря, победить обезумевшую 
Америку сейчас практически невозможно, а вот, защищая себя, дать 
ей жесткий отпор и «набить шишку», чтобы она, споткнувшись, посмо-
трела на себя изнутри и, ужаснувшись от увиденного, начала процесс 
самоизлечения, можно и нужно.

И пожалуй, еще одно важное дополнение. Совсем недавно, если 
помните, мы рассматривали две, на первый взгляд, похожие «кара-
тельно-охранителькие» законодательные инициативы, почти одно-
временно всплывшие в РФ и на «украине», и там, как видите, я раз-
местил скрин некоего Константина Чабанного, очень неглупого чело-
века, симпатизирующего «украине», откуда он родом, но, находясь в 
Германии, куда он благоразумно убыл от беды, критически оцениваю-
щего процессы на территории, контролируемой киевскими гнидами. 
Обратите внимание: как ни парадоксально, он, - не психолог и не сена-
тор, - анализируя происходящее, приходит к тем же самым выводам. 
А еще один совсем неглупый человек, глядя на происходящее тоже из 
Германии , гражданином которой является, приходит (см. скрин) к вы-
воду, что «украинский метастазы» поразили уже и ЕС:

Не уверен, что нужны еще какие-то резюме.
Но задуматься нужно...

Политджойстик/Politjoystic
Взаимные высылки дипломатов между ФРГ и Россией будут не един-

ственными негативными дипломатическими событиями этой недели. 
Сергей Лавров будет проводить заседание Совбеза ООН (России по 
очереди перешло право председательствовать в нём) и наверняка бу-

https://t.me/politjoystic/31965
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дут демарши со стороны США и их союзников. Это будет проявление 
их слабости. Почему? 3 млн человек следили по Флайрадару, как са-
молёт Лаврова летит в Нью-Йорк, а его речь услышат сотни миллио-
нов во всем мире и не важно сколько членов Совбеза не придут. Ува-
жение в мире к России - огромное и речь Лаврова, как председателя 
СБ ООН, как министра иностранных дел РФ  ждут с нетерпением.

BRIEF
Западному меньшинству следовало бы вести себя прилично и ува-

жать других членов мирового сообщества — Сергей Лавров в Совбезе 
ООН

BRIEF
МВФ окончательно превратился в инструмент достижения военных 

целей США - Лавров.

BRIEF
Лавров: Россия чётко объяснила задачи, которые преследует при 

СВО на Украине — защитить людей от истребления киевским режи-
мом, устранить угрозы безопасности со стороны НАТО.

BRIEF
Лавров: желая утвердить своё господство через наказание непо-

слушных, США пошли на разрушение глобализации, которую препод-
носили как великое благо всего человечества.

BRIEF
Сергей Лавров предложил расширить количество членов Совета 

безопасности ООН, включив в него азиатские и африканские страны. 
«Сейчас Запад в нём представлен слишком уж сильно», — заявил 

глава МИД РФ.

Сергей Миронов
Штаб-квартиру ООН нужно переносить из США в цивилизованную 

страну.
Удивляться, к сожалению, не приходится: если уж американцы не 

дают визы дипломатам и сотрудникам дипмиссий, то что говорить о 
журналистах? Характерно, что с особым цинизмом заткнуть рот рос-
сийским СМИ пытаются власти страны, где кичатся свободой слова и 
правом на самовыражение. Однако совершенно очевидно, что пресло-
вутая первая поправка Конституции США распространяется только на 
США и в отдельных случаях – на их вассалов.

Также очевидно, что штаб-квартиру ООН надо переносить в другую 
страну – нейтральную и цивилизованную, где соблюдают права чело-
века и права наций. Например, в одну из стран БРИКС. В противном 
случае очень скоро деятельность ООН – формально главной между-

https://t.me/rusbrief/111592
https://t.me/rusbrief/111594
https://t.me/rusbrief/111595
https://t.me/rusbrief/111597
https://t.me/rusbrief/111600
https://t.me/mironovonline/7243
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народной организации – будет парализована, а сама она превратится 
в ничего не значащий англосаксонский междусобойчик.

Логика Маркова
России давно нужно активно продвигать перемещение штаб квар-

тиры ООН из Нью Йорка в другую страну.
Пора начинать дискуссию, в какой город перемещать ООН. Надо в 

центре Евразии. 
1. Афины. Но Греция должна выйти из НАТО. 
2. Стамбул. Но Турция должна выйти из НАТО. 
3. Бейрут.

Николай Стариков
Меняются времена, меняются и подходы. И география меняется.
«Я думаю, это было бы хорошо»: Сергей Лавров поддержал идею 

о возможном уходе ООН из Нью-Йорка, где сейчас расположена 
штаб-квартира международной организации.

Когда - то Сталин согласился и одобрил работу ООН в Нью-Йорке. 
Но первое заседание, первая сессия Генассамблеи прошла в Лондоне.

Тоже так себе место, но важно, что в истории ООН уже был преце-
дент работы не в США.

Не думаю, что такой переезд произойдет в ближайшее время, но 
сам факт высказывания Лаврова дорогого стоит.

Логика Маркова
Перевод штаб квартиры ООН из Нью Йорка в другую страну в Евра-

зии требуют и принципы экологии. Ведь перелёты десятков тысяч по-
литиков и дипломатов и экспертов из Евразии в США оставляют огром-
ный углеродный след, сравнимый с десятками угольных экологически 
грязных станций. А ООН в центре Евразии поможет сохранить нашу 
планету. ООН в Нью Йорке это разрушение экологии нашей планеты. 
ООН в Евразии это сохранение нашей планеты.

Дмитрий Медведев
К вопросу о создании Ляхоукраины
Поляки вновь грезят идеей возрождения межгосударственной унии 

с Украиной и восстановления недоделанной империи – Речи Поспо-
литой «от моря до моря». Не имея интеллектуальных сил для созда-
ния жизнеспособного образа будущего, Польша, подтверждая рено-
ме «страны, опрокинутой в прошлое», черпает вдохновение из карт 
400-летней давности, когда части нынешней Украины были в её соста-
ве.

Имперские галлюцинации толкают польское общество в пучину тя-
жёлых исторических ломок. Варшавские элиты спят и видят, как взять 
геополитический реванш у России, пересмотрев в том числе итоги Пе-

https://t.me/logikamarkova/6106
https://t.me/nstarikovru/36969
https://t.me/logikamarkova/6109
https://t.me/medvedev_telegram/313
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реяславской рады. В нынешних обстоятельствах оборзевшая Польша 
решила, что шанс поглотить остатки Украины может быть реализован 
или сейчас, или уже никогда. Конечно, о последствиях никто из галлю-
цинирующих польских маньяков не думает. Кормовая база западен-
щины исчерпается скоро – ресурсов там не так много. Помимо этого 
поляки подзабыли, каково жить в полиэтничном государстве: опыт их 
совместного с украинцами бытования в межвоенной Польше с 1920 
по 1939 год очень сложный. Именно ляхи своим тщеславием и высо-
комерием дали тогда идеологическое топливо для появления нацио-
нализма и бандеровщины, для укрепления бесовщины униатства, для 
превращения Галиции и Волыни в рассадник кровавого сатанизма.

Ну не умеет Польша быть империей, хотя и постоянно берётся за 
это безнадёжное для себя дело. А в итоге всё получается, как сказано 
у польского нобелевского лауреата Генрика Сенкевича: «Мы ни в чём 
не знаем меры и не будем знать, потому что безмерная увлечённость 
идеей всегда сочетается у нас с безмерным легкомыслием и <…> тщес-
лавием».

Впрочем, 5–7 лет на колонизацию частей бывшей УССР, получение 
орды бесправных рабов и создание транспортно-логистической базы 
у ляхов всё же имеется. Так что деструктивный противовес Берлину 
и Парижу как локомотивам есовской интеграции почти готов. Немцы 
и французы уже вовсю напрягаются из-за польских аппетитов (что и 
раньше бывало, отлично помню по разговорам с их прежними лиде-
рами). А вашингтонское авторство этого проекта, нацеленного на ос-
лабление Старого Света, видно невооружённым взглядом.

Озвучу парадоксальный тезис. В перспективе недоделанная урод-
ливая польско-украинская конфигурация в чём-то выгодна России. Вку-
сившая крови, как это уже бывало, Речь Бандеросполитая 2.0 может 
заняться историческим реваншизмом. Начнёт терроризировать нео-
боснованными претензиями «по праву памяти» своих соседей. Пре-
вратится в бешеную псину, кусающую в Европе всех подряд. Что-то по-
добное наблюдается уже сегодня. Репарационные претензии в адрес 
Германии за ущерб, нанесённый в годы Второй мировой войны, на 
астрономическую сумму в 1,5 трлн долларов – это только начало. Ведь 
гонористые пшеки привыкли на протяжении столетий жить на широ-
кую ногу исключительно за счёт других. За счёт безжалостной эксплу-
атации православного населения Малороссии, за счёт бесконечной 
помощи от доброго Союза ССР, за счёт нынешних многомиллиардных 
евродотаций. А потом Ляхоукраина, вновь распухшая за счёт присое-
динённых земель, выкатит Берлину и Парижу непомерный ценник за 
«сдерживание России». На фоне неуёмных амбиций Варшавы ожида-
емы и требования отторжения в свою пользу от Германии новых тер-
риторий, как это уже происходит с землями Чехии. Вот тогда европей-
ские лидеры спохватятся. А когда поймут, что к чему, то обратятся за 
помощью к нам. И сами подготовят новый договор о европейской без-
опасности для сдерживания неугомонной Польши.

Конечно, переоценка соперника в не меньшей степени вредна, чем 
его недооценка. Поляки спят и видят, что они снова крутые и что все 
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ресурсы России брошены на сдерживание новой Речи Бандеросполи-
той. Только вот ляхи просчитались со своей idée fixe – на дворе не се-
редина XVII века. А Польша – не ровня России и никогда ей не будет. 
Так уж Господь управил.

Нужно понимать одно.
Польша – с кусками Украины или без неё – это и так бесконечно враж-

дебное для нас образование. Наличие бандеровцев в Войске Поль-
ском погоды тоже не делает. И на точность применения «Сарматов», 
«Калибров» и «Цирконов» не влияет.

АДЕКВАТ Z
Это, знаете, очень отрадно, что Медведев почти открытым текстом 

приветствует перспективу отжирания Польшей западенщины. Потому 
что никогда, никогда, никогда не следует препятствовать противнику 
пожинать плоды своих заблуждений и есть их с кашей. И это тем вер-
нее, чем заблуждения огромнее.

Говорил не раз, повторять, тем более по такому поводу, не устану: 
реализация такого сценария станет самым заслуженным наказанием 
для обоих его участников. Потому что он породит не просто сильней-
ший внутренний конфликт, а неразрешимый, и не просто неразреши-
мый, а на взаимную аннигиляцию.

Никакой другой судьбы у микса панского гонора на одной стороне 
и раскормленной бандеровщины на другой быть не может.

Захар Прилепин
Поэт Мария Ватутина читает стихотворение «Когда мы обратно в 

твой город войдём» в эфире СоловьёвLIVE
Когда мы обратно в твой город войдём,
Немного остыв возле входа,
Мы точно не тронем твой выживший дом
И стадо немого народа.
Не сроем могил украинских солдат
И мову не пустим на мыло.
Ты сам привезёшь монументы назад
И всё обустроишь, как было.
Героем героя опять назовёшь,
Кого бы ты раньше ни славил.
И памятник этот ты тоже вернёшь
Туда, где народ его ставил.
Я знаю, что скажешь ты в зале суда:
Ты был — исполнитель наряда.
Но знаешь, когда мы вернёмся сюда,
За прыть тебе будет награда:
Нависнет над Киевом глыба одна,
Бессмертье своё узаконив.

https://t.me/politadequate/7450
https://t.me/zakharprilepin/18246
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На запад, в Европу уходит война — 
Где ждут Рокоссовский и Конев.

Байки из Спасской Башни
«Когда я был постпредом России при НАТО, людей с чувством здра-

вого смысла и инстинктом самосохранения было большинство. Теперь 
этот такой Клуб самоубийц, делающий коллективный шаг в пропасть. 
Видимо, запах русской крови вскружил им голову, они всерьёз пове-
рили, что нас можно додавить. Это плохая новость. Хорошей новостью 
является то, что мы не собираемся отступать. Я теперь хорошо знаю 
настроения наших ребят здесь, на фронте, я без всякого шапкозакида-
тельства и ура-патриотизма заявляю, что добровольческие батальо-
ны готовы драться. Мы не бросим своих позиций, выдержим удар и 
пойдем вперёд. А моему старому знакомому Столтенбергу хочу посо-
ветовать защелкнуть свой клюв. Иначе дойдем до того места, где он 
греет своё место и подвесим его клюв на ветке норвежской карлико-
вой ивы».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

АРМАГЕДДОНЫЧ
Вечно мы, когда нам американцы гадят, нарушая все правила, при-

личия и нормы поведения, на них как-то остро реагируем. Негодуем, 
обижаемся, возмущаемся, недоумеваем, принимаем к сведению, от-
мечаем нарушение ими красных линий и предупреждаем об ответ-
ственности, которая в случае чего ляжет на их головы... А им хоть бы 
хны - гадят и гадят, даже глазом не моргнув и никак на все наши вы-
ражения не реагируют. Что называется, хоть кол на головах им теши. 
И тут дело даже не в том, что они невоспитаны, хотя они конечно вос-
питаны плохо, чтоб не сказать никак. Ну, так и мы же когда при ходьбе 
по лесу на муравья или там, жучка какого мелкого наступаем, что нас, 
интересуют его муравьино-жучиные эмоции? Уцелел - ползи дальше 
по своим насекомым делам. Нет - извини, брат, торопился, не до тебя 
было. Да, в общем, и когда растоптал, хотя бы и не по злобе, а случай-
но, тоже не до тебя.

Вот и с американцами так. Их дипломатия - это дипломатия кай-
данку. Есть у китайских детишек такие штанишки с прорезью между 
ножек, чтобы ребёнок мог, не заморачивая взрослых, присесть, когда 
ему приспичит там, где приспичило, справить нужду и весело побе-
жать дальше. Кучку или лужицу, которая за ним осталась, могут стар-
шие убрать. А могут, кстати, и не убрать. Очень удобно для всех, кро-
ме окружающих, но они перебьются - не баре. Такая логика и такая 
культура поведения. Не у всех, но в широких массах, особенно выход-
цев из сельской местности - самое оно. Какие у кого тут могут быть 
претензии? То есть у наших директоров музеев и экскурсоводов к ту-
ристам из Китая они есть - и ещё какие, но чиновникам от туризма их 
высказывать бесполезно, они на валовые цифры ориентируются, им 
те цифры надо начальству докладывать.

https://t.me/kremlin_bashnya/38223
https://t.me/oldhellboy/5787
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Так вот, с американцами также, как с китайскими малышами. Где 
стоят, там  нагадят или напрудят, искренне не понимая, чего вокруг все 
суетятся и за что к ним такие претензии. Да и понимать не хотят - когда 
они куда-то продвигаются, все остальные могут убраться с их дороги, 
если, конечно, успеют. И разговаривать с ними о чём угодно, как это 
годами делают наши чиновники и политики, совершенно бесполезно. 
Реагируют они только на угрозу - неотвратимую и неизбежную. Когда 
и если она есть, они под ноги смотрят и ходят осторожно. Ни на гре-
мучую змею не наступят, ни на гнездо шершней, ни на колонну жгу-
чих амазонских муравьёв. К пираньям и акулам с крокодилами в воду 
не лезут. Но для этого они должны понимать, что прилетит немедлен-
но и необратимо. Отчего Советского Союза они и боялись. А так, как с 
ними себя наше начальство ведёт... Да, что говорить!

Сергей Миронов
Крым – исконно русская территория. И все это прекрасно понима-

ют. Просто кто-то это боится проговорить вслух, а кому-то хватает сме-
лости заявить это честно и открыто. Одним из таких заявлений стало 
высказывание посла Китая во Франции Лу Шае. Он заявил, что полу-
остров изначально принадлежал России. Смело и честно. Это заявле-
ние, как говорится, не в бровь, а в глаз. Именно поэтому все эти евро-
чиновники и всполошились.

Уже несколько десятков евродепутатов даже призвали МИД Фран-
ции выслать китайского дипломата. Вот она – свобода слова по-евро-
пейски. Сомневаюсь, что Макрон решится на такой шаг после недав-
ней встречи с Си Цзиньпином. Не для того он катался «пресмыкаться» 
в Пекин.

Современные европейские политики способны только поучать дру-
гих, но сами слышать правду они не умеют. И при первой возможности 
пытаются заткнуть рты всем, кто говорит правду. Всем, кто разрушает 
логику защиты демократии. Требуют от посла и объяснений по пово-
ду заявления о том, что бывшие республики СССР не имеют фактиче-
ского статуса в международном сообществе. От осознания этой гнету-
щей мысли больше всего начали «вопить» прибалты. Видимо, боятся 
себе признаться в правоте слов китайского дипломата.

Юрий Баранчик
Прибалтов так взбудоражили слова посла КНР во Франции о том, 

что все постсоветские страны, кроме России не обладают эффектив-
ной системой легитимности, что они аж вызвали послов Китая в сво-
их странах в МИДы для объяснений. И есть от чего возбудиться. Ведь 
одно дело, если только Россия говорит о законности своих претензий 
на земли стран, входивших в состав Советского Союза. Но если такие 
права подтверждает Китай, то их легитимность действительно стоит 
под вопросом. А соответственно, и отношение к их запросам со сто-
роны того мирового сообщества, которое формируется у нас прямо на 
глазах.

https://t.me/mironovonline/7242
https://t.me/barantchik/9513
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Кстати, на фоне истерики и даже повизгиваний некоторых европей-
ских стран, может, стоило бы посольству России во Франции поддер-
жать своего коллегу из Китая? Провести, например, совместную рос-
сийско-китайскую (открытую для прессы) встречу экспертов, посвя-
щенную рассмотрению итогов геополитического развития мира за по-
следние тридцать лет. Или совместную гуманитарную, а лучше, в духе 
времени, экологическую акцию? Например, посадить два-три Тополя 
на Плющихе Елисейских полях в торжественной обстановке. Я не на 
что не намекаю.

Политджойстик/Politjoystic
Посольство Китая во Франции удалило текст интервью, где посол 

Лю Шай поставил под сомнение независимость республик бывшего 
СССР, но читатели Политджойстика могут по ссылке его прочитать на 
русском языке.

Анатолий Шарий
Я даже не сомневался. Еще и извинения могут принести в плане 

«это частное мнение».

Анатолий Шарий
Китай уважает суверенитет всех стран, которые ранее входили в со-

став СССР, заявила официальный представитель МИД КНР, комменти-
руя слова посла Китая во Франции. 

Об этом тоже два дня будут сообщать все федеральные СМИ РФ?

Чёрный Прапор
Во-первых, явно невозможно больше ссылаться на решения СБСЕ 

о нерушимости послевоенных европейских границ. Они многократно 
были нарушены после 1991 года, причём в большинстве случаев по 
инициативе Запада.

Во-вторых, нельзя ссылаться и на признание республиками друг дру-
га в административных границах, существовавших в СССР. Как мини-
мум Грузия, Азербайджан и Молдавия уже с ранних 90-х в этих грани-
цах не существуют. После февраля 2014 года перестали существовать 
советские границы и для Украины. Скоро может прекратить существо-
вание и сама Украина, чем будет создан прецедент не просто ликви-
дации государства в Европе (ГДР исчезла гораздо раньше), но и лик-
видации страны — члена и учредителя ООН. СССР создавали шесть 
республик (РСФСР, БССР, УССР и состоящая из трёх закавказских респу-
блик ЗСФСР). Вся Средняя Азия была территорией РСФСР. От России 
же были отрезаны территории в пользу Украины (Крым) и Белорус-
сии (её восточные регионы). В свою очередь, БССР передала несколь-
ко населённых пунктов Литве, когда та входила в состав СССР. Какие 
административные границы в СССР следует признать справедливы-
ми, если они год от года менялись? В конечном итоге за пределами 
России оказалась масса регионов с компактно проживающим на сво-

https://t.me/politjoystic/31977
https://t.me/ASupersharij/18306
https://t.me/ASupersharij/18308
https://t.me/darkprapor/6668
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их исторических землях русским населением, имеющим полное пра-
во стремиться к объединению с Россией.

Ростислав Ищенко, политолог

Старовойтов о политике
В день, когда Сергей Кириенко открывает форум общества «Зна-

ние» и убеждает молодежь, что в России есть все возможности для 
развития и самореализации, депутат Госдумы, член «Единой России» 
Бийсултан Хамзаев (Дагестан) предложил исключить английский из 
школьной программы. 

Чем английский язык не угодил депутату Хамзаеву не понятно, но 
это и не главное. Важнее, что тренд на сознательную варваризацию 
сегодня у нас становится ультрамодным позиционированием поли-
тиков. Заявления подобного рода не решают никаких общественных 
проблем, но позволяют носителю инициатив находиться в фокусе об-
щественного внимания. Говоря прямо - это, конечно, хайп ради хайпа. 
В стиле пранков в тиктоке. 

Из минусов - депутаты-единороссы силами таких спикеров начина-
ют выглядеть, мягко говоря, не очень прогрессивно. 

А вот что России реально бы пригодилось - так это налог на глупость.

Последний Инсайдер
#КурилкиКулуаров шушукаются, какую именно услугу мог попро-

сить г-н Пригожин с г-на Пескова за заочное ↓ зачисление г-на Чоулза 
(сын главы пресс-службы Кремля) в «Вагнер», выдачу медали по кво-
те ЧВК и личное свидетельство о боевых заслугах (чуть ли не подви-
гах) представителя «золотой молодёжи».

Последний Инсайдер  полагает, что наиболее вероятная «встречная 
просьба» г-на Пригожина заключалась в донесении извинений за не-
явку на совещание с Президентом в ЛНР (что стало большим ударом 
по позициям г-на Пригожина #ПодКовром, т.к. Генштаб имел крайне 
наглядный случай показать, на чём тот вертит субординацию).

Образ будущего
Фарс вокруг перевоплощения Николая Чоулза в чебоксарского до-

бровольца дошел до такой критической отметки, что могут начаться 
неожиданные сюрпризы для организаторов этого фарса.

Первое впечатление о том, что это троллинг Евгения Пригожина раз-
веяли семья Пескова и нанятые им подрядчики по раскрутке этого кей-
са.

Раскрутили не туда. Вляпались по привычке как раз туда, куда обыч-
но.

Самое прискорбное в том, что и заказчик, и подрядчики этого пиа-
ра входят в пул госпропаганды, на которой у нас держится всё ключе-
вое информобеспечение.

И эту лапшу вынуждены кушать не только обыватели и весь слой 
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обслуживающего медиа-персонала, но и коллеги Дмитрия Пескова по 
службе. Им неловко.

Потому что если афера госпропагандистов по обелению Коли Песко-
ва перед его переходом на работу во Внешэкономбанк (кто интересно 
первый озвучит это роскошное вознаграждение за службу) будет про-
должаться, перерастая в дичайший эпикфейл, не исключено, что пой-
дёт в народ другая история. О том как дети и родственники вип-пер-
сон, включая тех, кто вот так ездит на передовую, на самом деле ездят 
через  границу РФ по спецпаспортам,  (документам прикрытия) напе-
чатанным в одной серии, трафик которой неплохо отслеживается.

Если сканы паспортов всех господ, усердствующих на ниве фейк-пи-
ара, будут опубликованы с датами пересечения границы, в шкуре Ксе-
нии Собчак побывают многие. И если в сеть попадут расходы с чеками 
и номерами карт иностранных банков, не включенных в декларации 
(так вовремя засекреченные) их родственников. Отметившихся в ду-
байском шоппинге.

Публикация номеров Теслы и штрафов может быть цветочками на 
этом фоне.

Кто знает, что приготовило наше государство, чтобы пресечь этот 
частный марафон тщеславия.

Логика Маркова
Удивительно смотреть,  как люди, считающие себя самостоятельно 

мыслящими, позволяют манипулировать своим сознанием и повто-
ряют поэтому чужую ложь. 

Вот кейс сына Пескова. Многие такие манипулируемые люди уве-
ровали, что Николай Песков не был на фронте, потому что ВЧК-ОГПУ 
написал, что любимая машина Николая Пескова Тесла, на которой ез-
дил только он, несколько раз получала штрафы в то время, когда Ни-
колай вроде бы был на фронте. И значит он не был на фронте.

1. Да был Николай Песков на фронте. 
2. А ВЧК-ОГПУ это же ресурс сетки Ходорковского. Не знали что ли? 
3. А что это значит, что ВЧК-ОГПУ входит в общую сетку под контро-

лем спецслужб США и Британии. Тоже не знали?
4. А что Дмитрий Песков много ездил на машине Николая,  Тесла, 

тоже не знали? И что он, Дмитрий Песков даже иногда штрафы полу-
чал, тоже не знали? 

5. И что якобы очень любимую машину Николай уже давно продал, 
тоже не знали?

6. Ну так знайте все это. И не верьте тг  ресурсам из этих сеток. 
7. Верьте логике Маркова. Он даже если ошибается, то честно при-

знает свои ошибки.

BRIEF
Сын Дмитрия Пескова Николай, интервью с которым обсуждают не 

первый день, продал свою «Теслу» в марте 2023 года.

https://t.me/logikamarkova/6114
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Образ будущего
Историю с Николаем Чоулзом было бы правильно не раскручивать 

в новых постановочных интервью на РТ (наверно и отменят), а спу-
стить на тормозах. 

Чтобы не распугать детей элитных групп, если кто-то действительно 
захочет на СВО или хотя бы как-то помочь. Сам Песков-старший в ку-
луарах сгладил ситуацию, признавая везде одно: что это была «мед-
вежья услуга».

Сладков +
ПЛЕВАТЬ НА ЭЛИТЫ. 
У ЭЛИТ, ПРЕДАЮЩИХ РОССИЮ НЫНЕШНИМ ПОЧТИ ПОКАЗАТЕЛЬ-

НЫМ ОТВРАЩЕНИЕМ К СВО НЕХОРОШЕЕ БУДУЩЕЕ. 
Им бы, пока не поздно, «вернуться на Родину». СВО не вечна, мы 

победим обязательно, и «кувалда Пригожина» будет работать, как па-
ровой молот. Я очень хочу этого. Я мечтаю об этом. От мразей, по-
смевших сделаться нейтральными, когда народ рвет жилы на фронте 
и в тылу, нужно будет избавиться самым жестоким образом. Они хуже 
врага. Они - предатели.

Кепка Пригожина
Публикуем запрос от редакции издания «Правда.ру» и ответ: 
Уважаемый Евгений Викторович!
Ряд СМИ, ссылаясь на документы Пентагона, сообщили о том, что 

США винят генерала Кирилла Буданова и президента Украины Вла-
димира Зеленского в том, что они погубили в Бахмуте множество лю-
дей. Как говорится в документах, американские военные советники 
рекомендовали Зеленскому оставить город, где действуют штурмо-
вые подразделения ЧВК «Вагнер», — это позволило бы сохранить жи-
вые силы и технику. 

Евгений Викторович, теперь совершенно очевидно, что своим трол-
лингом в адрес Зеленского Вы специально затягивали его в Бахмут 
для того, чтобы сорвать украинское наступление и перемолоть укра-
инскую армию.

Как Вы считаете, почему Зеленский не послушал предупреждения 
американцев и отдал приказ удерживать Бахмут любой ценой?

Публикуем комментарий Евгения Пригожина:
«Да, действительно, публикация этих документов просто сломала 

все карты. Огромное количество теорий заговоров, но мало кто знал 
истинную причину начала войны. В 2016 году мы выбрали успешно 
президента Трампа, и демократы были на нас в обиде. Поэтому, когда 
в 2020 году демократам была нужна победа, и представители прези-
дента Байдена обратились ко мне с просьбой подтасовать кое-какие 
голоса — мы им с удовольствием помогли. И тогда они сказали нам, 
что у них есть креативное решение украинской проблемы. А именно 
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не просто изменение политической ориентации Украины, а полного, 
тотального сокращения населения хотя бы до 3-4 миллионов человек. 
И далее заселение дружественными нам людьми. Например, пере-
дача этих территорий израильтянам для того, чтобы мы могли с ними 
общаться: селедка под шубой и всё остальное, что нам привычно. Бах-
мутская мясорубка — прекрасное начало этой утилизации в принципе 
всей украинской нации. Ведь прекрасно всё шло, и Владимир Алек-
сандрович Зеленский вдруг неожиданно увидел, что слишком боль-
шие потери. И тут американцы взяли слили и Буданову, и Зеленскому 
наш чудовищный замысел. Очень непорядочно, очень нехорошо. Я 
могу сказать, что больше ЦРУ и американскому Госдепу я точно верить 
не буду. Так непорядочно. Мы договаривались, что вы будете и Зелен-
скому, и Залужному, и Буданову — всем говорить, что надо в Бахму-
те утилизировать дальше. А вы взяли и сдали все наши с вами планы. 
Ай-яй-яй».

Vладислав Угольный
Тем временем Евгений Викторович поговаривает тезисы Новохаза-

рии и Биологического Уничтожения Украинской Нации, подняты ра-
нее на знамёна мною.

Именно так мы и победим в этой войне. Невероятно рад, что навер-
ху есть такое понимание.

Старше Эдды
Наблюдая за западной прессой (а также за разного рода «утечка-

ми», как например сегодняшняя, что мол США не дали Киеву обстре-
лять Москву 24 февраля) в предверии украинского наступления пони-
маешь, что Запад по старой традиции решил не складывать все яйца 
в одну мошонку. 

Будет украинский наступ удачным, Запад заявит, что только от Зе-
ленского зависит, где остановятся украинские войска и только Киеву 
решать, какой мирный договор,а точнее капитуляцию предложить Мо-
скве. Умоется хохол кровью и растратит с таким трудом собранные ре-
зервы, Лондон и Вашингтон тут же вспомнят о женщинах и детях стра-
дающих от войны и предложат перемирие по фактическому состоя-
нию линии фронта. 

Причём если Киев принудить к миру они могут по щелчку пальцев 
на ноге, то нам начнут «посылать месседжи», что мол видите,мы и Мо-
скву не дали обстрелять да и вообще, военная помощь была строго 
дозированной, без перехода «красной черты». Давайте мол мирить-
ся, подумаем о мирных жителях да и вообще, война в Европе это ди-
кость и удел стран Третьего мира.

Игорь Караулов
Видите, как интересно. Американцы заложили хохлов - да и чего от 

них было ждать?
Удары по Москве «отложены», но не отменены. И тут в СНТ «Заря» 
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падает беспилотник со взрывчаткой. Это километров шесть от Чкалов-
ского, так что примерно туда и метят, там вообще рядом много важ-
ных объектов. Будем готовы, смотрим вверх.

Олег Царёв
«Признаться честно, никогда не мог подумать, что в нынешних ус-

ловиях, при абсолютной ненависти друг к другу, такое может прои-
зойти», — пишет Тринадцатый и рассказывает историю. 

Семь наших ребят на одном из участков фронта отправились штур-
мовать окопы ВСУ под прикрытием артиллерии. Артиллерия отрабо-
тала — наши заняли передний окоп, в котором были только убитые 
артиллерией солдаты ВСУ. Двинулись дальше в блиндаж, взяли там 
троих в плен. Пока наши разоружали украинцев, начался новый об-
стрел артиллерии, и все они — и наши, и ВСУшники оказываются в 
этом блиндаже, выход из которого заваливает взрывом снаряда. 

С коптера ВСУшники увидели, что произошло, и минут через 15 при-
шла группа — 6 человек с двумя саперными лопатами стали откапы-
вать заваленный выход. Откопали всех и своих, и наших (этот момент 
как раз и запечатлен нашим коптером). 

О чем ребята говорили, пока неизвестно, хотя очень интересно. У 
наших забрали оружие, оставили им рации и отпустили на все четыре 
стороны. 

Я не знаю, правдива ли история, рассказанная Тринадцатым. В наше 
время взаимного ожесточения она выглядит невероятно. Но если это 
правда, то такие истории нравятся мне намного больше, чем истории 
о расстреле пленных.

А.Б.Добровольский live
В Богородском городском округе Московской области в 300 метрах 

от жилых домов местной жительницей был обнаружен упавший БПЛА 
украинского производства UJ-22 Airborn, снаряженный 17-ю килограм-
мами (30 брикетов по 570 грамм), у дрона самолетного типа закончил-
ся запас топлива. Взрывчатое вещество которым был начинен дрон - 
брикеты С-4 американского производства.

Дрон летел с северо-восточной стороны облетев по сути всю Москву 
по полукругу, к ПВО есть вопросы. Параметры аппарата UJ-22 airborn 
заявлены с дальностью полета 1600 км.

Анатолий Шарий
Беспилотник под Москвой не «не долетел», а «перелетел» Москву. 

С учетом мощности заряда, летел поражать что-то крайне значимое 
за пределами Москвы

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Когда нибудь долетит до Москвы. Туда ведь и пускают.
Не долетит только в одном случае - если запускать будет некому. А 
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пока есть кому запускать, обязательно долетит. Рано или поздно.

Анатолий Шарий
Теперь то, о чем не расскажут бравые военкоры. Даже те, что поня-

ли.
Беспилотник четко пролетел над главным штабом ВКС РФ, который 

находится на восточном шоссе  недалеко от микрорайона Заря, на пе-
ресечении Балашихи ( старой) и городом Железнодорожным (сейчас 
микрорайон Балашихи)

Местные называют эту остановку «ЦОК» 
.То есть, если бы стояла задача нанести удар по штабу беспилотник 

это бы сделал с легкостью, приводящей в изумление. 
Благо мудрые российские власти с подачи губернатора Воробьева 

( клан Шойгу ) повырубали там деревья рядом под многоэтажную за-
стройку и навезли туда гастарбайтеров.

Помимо этого в том же квадрате находится московский авиаремонт-
ный завод МАРЗ ( прямо примыкает к штабу ВКС).

Там же относительно недалеко находится завод ФСБ «Прогресс» и 
части ФСБ. 

Там же штаб бывшего первого корпуса ПВО, сейчас называется 
по-другому ( поселок Северный, деревья рядом с  которым  тоже вы-
рубили ). 

Помимо этого, в Балашихе находится АТЦ ФСБ ( Альфа , Вымпел в/ч 
35690 ), охранную зону которого тоже вырубили и заселили гастар-
байтерами. 

Дело в том, что выходцы из Средней Азии, в изобилии разместив-
шиеся по месту, за небольшую плату могут снять вообще все, что угод-
но. Фото, видео - без проблем. 

Там также ОДНОН Россгвардии и большое количество объектов  СВР 
и ФСБ. 

А теперь давайте послушаем российских военкоров, что беспилот-
ник случайно летал над Балашихой. 

Балашиха - это как раз и есть центр принятия решения, в отличие 
от рос властей, болтающих и не делающих, укр власти, болтающие и 
иногда делающие, его нашли. 

Без проблем. Как теплый нож в масло.

Герман Садулаев
Чтобы перебить уныние от «сдвигания вправо» начала наступле-

ния, от потери Бахмута, от малорезультативных разведок боем, Кие-
ву нужен новый мощный инфоповод, «зрада». Террористический акт 
«успешно» осуществленный в глубине мирной территории России - 
самое то. Потому и эти беспилотники в Москву и Севастополь. И увы, 
будет ещё много попыток. Киев воюет в медиа, их ВСУ (вооруженные 
сатанисты украины) - филиал медийки. Им нужна эмоция и картинка 
чтобы сосать бабло у западных налогоплательщиков. Всё будет. И на-
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ступление сатанистов будет. И ещё больше будет диверсий и терак-
тов. Сохраняйте бдительность и помогайте армии.

АДЕКВАТ Z
Приговоры за военные преступления уже не первый месяц выно-

сятся почти каждый день и стали практически рутиной. Но иностран-
цы под раздачу нашего правосудия попадают, кажется, впервые: в Ро-
стове окружной военный суд, в который дело передано из ДНР, берет 
в оборот сдавшихся на «Азовстали» хорвата, шведа и трех бритишей. 
Вменяется наемничество и разные смежные с ним составы. 

Интересен этот сюжет тем, что представляет собой верхушку айс-
берга. За бандеровцев успели повоевать десятки тысяч наемников, 
тысячи воюют прямо сейчас, а счет только тем уничтоженным, инфор-
мация о которых просочилась в общий доступ, идет на многие сотни. 

И счет пленным, взятым как в Мариуполе, так и особенно по всему 
фронту в течение года после его освобождения, там чисто статистиче-
ски должен быть - далеко не по пальцам руки. Десятки, если не боль-
ше. А слышим о единицах.

И чувство такое, что весь этот контингент приберегается, чтобы в ка-
кой-то момент предъявить под камеры если не всех, то многих - в над-
лежащей информационной обвязке. Очень интересно, что это могут 
быть за момент, за обвязка и за цели предъявления. Крайне.

Политджойстик/Politjoystic
В армянских телеграм-каналах начали распространять русофобские 

посты, про то, как Москва предала Ереван. 
...
Но постойте-ка, предать можно друга, а того, кто планомерно стро-

ит козни против тебя можно либо благородно прощать, либо игнори-
ровать, либо отвечать той же монетой. Россия в карабахском конфлик-
те, да и вообще в отношении Армении, выбирала то первый, то вто-
рой путь – размещение миротворческих баз, Трёхстороннее заявле-
ние, снисхождение к разрешённым антироссийским митингам, под-
держиваемым высшими эшелонами власти, и многое другое - всё схо-
дило Пашиняну с рук. 

...
Если пройтись только по последним событиям, то можно вспом-

нить, как в Карабах приглашали западных дипломатов, с целью сни-
зить «риск эскалации» на армяно-азербайджанской границе. Потом 
Арарат Мирзоян в спешке посещал то Вену, то Брюссель, чтобы не ме-
шать стандартному «соровскому сценарию», в который вписывался 
публичный отказ от подписания совместных деклараций и проведе-
ния совместных учений ОДКБ. 

...
Но и этого было недостаточно: представители правящей партии по-

том заявляли о том, что нашему президенту к ним в страну лучше не 

https://t.me/politadequate/7452
https://t.me/politjoystic/31982
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соваться, ведь как государство, присоединившееся к Римскому стату-
ту, Армения должна его немедленно арестовать. 

...
В череде этих событий участие в учениях НАТО армянских военных 

видится уже даже гармоничным. Выделяются только претензии Арме-
нии к России, которая якобы в армяно-азербайджанском конфликте 
определилась со стороной, и не в пользу Пашиняна. Даже если пред-
ставить, что это так, то, согласитесь, на это есть  причины.

Что-то знаю / Павел Данилин
Запасы Донецкого бассейна составляют 10 миллиардов тонн ка-

менного угля. Это кладовая природных ресурсов, где добывается поч-
ти 40 видов полезных ископаемых. По оценкам Минэкономразвития, 
новые регионы принесут России 20-процентный рост в одной только 
металлургической отрасли. А еще 6% – в угольной, 10% – в производ-
стве зерновых и более 20% – подсолнечника. Валовой региональный 
продукт четырех новых российских регионов через пять лет составит 
3 триллиона рублей.

Что-то знаю / Павел Данилин
Поступь сатаны по Европе:
В Германии в детских садах проводят программу «Первозданная 

игра», в которой любой взрослый может заплатить 200 евро и тискать 
чужих детей сколько угодно. При этом родители детей даже не в кур-
се. «Партия зеленых» в Германии выступает за раннюю сексуализа-
цию, требуя, чтобы дети еще в детских садах осознавали свои пол.

Рой ТВ - Максим Калашников
Тяжело у меня на сердце. Война сильно перепахала наши судьбы, 

даже у тех, кто не на фронте. Вижу, что мечта, с коей жил три десятка 
лет - о воссоединении трех ветвей Русского народа - канула во мглу. На-
долго. Произошло закрепление Беловежского разделения 1991 года. 
Там, где надо было действовать рукой хирурга, сработали лошадиным 
копытом. Кровь и ожесточение встали между нами. 

Но если мне не суждено увидеть воплощение своей мечты при жиз-
ни, пускай это выйдет у потомков. На это надо работать. На то, чтобы 
РФ была очищена от гнили и стала на путь развития. Чтобы поднялась 
и засияла, став притягательной силой. Знаю, такая возможность была 
у нас в 2000-2021 годах, но бомонд слил шанс в унитаз. Замочил его в 
сортире. Чего повторяться? 

Сейчас, даже в самом лучшем случае (РФ не терпит военного пора-
жения, не разваливается и удерживает за собою взятую часть Ново-
россии), нас ждут тяжкие испытания. Санкционная удавка продолжит 
сжимать наше горло. Грядущий мировой кризис, даже если ее и осла-
бит, сильно по РФ ударит - упадет спрос на сырье. 

Как и Украина, РФ получит демографическое угасание. Русское на-

https://t.me/ctotoznayu/3715
https://t.me/ctotoznayu/3717
https://t.me/roy_tv_mk/2607
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селение у нас потеряет в численности еще миллионов 20, сие неми-
нуемо. Возможности для реального перелома ситуации остались упу-
щенными, в том же 2000 году, образно говоря. 

А если так, то оставшееся население нужно сделать качественным, 
квалифицированным и сплоченным. Чтобы потом обеспечить его рост. 
Именно для этого нужны новая индустриализация, культура усадеб-
ных городов-футурополисов и их Нейромиром - новыми Советами. С 
народовластием, сменяющим полностью обанкротившуюся «верти-
каль». С созданием нового русского народа - вооруженного, живущего 
в своих домах, работающего на сложных производствах. С сознатель-
ной ставкой на создание новой расы  - следующей ступени эволюции 
человека. Теперь это - единственный путь прочь от смерти, единствен-
ная возможность спастись от «кишлакизации’ Великороссии. 

РИА Новости
Представитель оппозиции Кемаль Кылычдароглу лидирует за три 

недели до выборов президента Турции: за него готовы проголосовать 
49%, за Эрдогана - 42% (опрос компании ORC)

Холмогоров
В Турции все семимильными шагами несется к  цветной революции.

Димитриев
Говорят в профильных ведомствах вдруг задумались о мягкой силе. 

Мол, жёсткой силой решить украинский вопрос не получилось, давай-
те как-то по-другому. Наверное, опять запустят концерты народных 
инструментов, только уже не с бабалаешниками, а бандуристами. Что 
у людей в голове творится? Не знаю. 

После года страшных разрушительных боёв, десятков если не со-
тен тысяч смертей, миллионов беженцев, заплевавших ядом телеви-
зионный экран идиотов-ведущих, всенародного праздника по поводу 
взрывов ТЭЦ, людоедской вакханалии в Z-каналах теперь выделяют 
деньги на культурные программы за рубежом. Ещё и результат хотят 
уже, а это значит его нужно будет нарисовать. 

Вы знаете, я очень люблю «мягкую силу». Вернее, «умную силу», как 
это сейчас принято называть - то есть целый комплекс мероприятий 
экономического, дипломатического, силового и культурно-образова-
тельного характера для расширения влияния за рубежом. Она вклю-
чает в себя и концепцию культурно-идеологического доминирования 
(разработанную ещё итальянским философом Грамши), постколониа-
лизма, политического ислама и многие другие актуальные теории не-
военного расширения влияния за пределы государства. 

В чем суть этих теорий? В том, что вместо завоевательных войн, 
можно расширять влияние с помощью долговременной комплексно-
го воздействия доступными инструментами и расширения количества 
контактов. 

Недавно мы проводили стрим на тему «исламского ренессанса» в 

https://t.me/rian_ru/200695
https://t.me/holmogortalks/28584
https://t.me/russ_orientalist/14160
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прошлом веке и вот его подъем базировался на множестве образова-
тельных учреждений, организации сети бизнес-сообществ и постепен-
ном внедрении во враждебные государственные институты. Прохо-
дим образом работают Соросовские структуры и многие-многие дру-
гие. Но это работа тонкая, долгосрочная и тихая. Ее нельзя реклами-
ровать по федеральному телевизору, отчитываться по результатам на 
ближайшем Совбезе и нельзя ее поручать бывшим сослуживцам, во-
енным пенсионерам. Много всего нельзя. И я уверен, все эти нельзя 
будут нарушены. Потом плюнут и скажут: херня эта ваша умная сила, 
не работает!)) Ну и ещё нельзя все украсть и провести концерты. 

Для примера мягкой силы расскажу содержание разговора с од-
ним российским силовиком, который в свое время переехал из Укра-
ины. Его очень впечатлила Москва, масштабы, благоустройство, уро-
вень организации городского транспорта, и он говорит: можно ведь 
было тогда ещё привезти пять миллионов молодых украинцев, дать 
им возможность поступить, устроиться на работу, получить граждан-
ство и все - вопрос был бы решен. (Демографический тоже). У каждо-
го из них родственники, если б он даже не вернулся, то все равно свя-
зи бы поддерживались. Спрашивает меня: Игорь, почему так не сде-
лали? Это же и эффективнее, и дешевле, и просто по-людски! 

Мне нечего ответить. Я показывал, что такое мягкая сила, когда во-
зил детей из обстреливаемых районов на горные курорты и там сме-
шивал украинских и российских детей. Если в свое время таких выез-
дов сделали бы десять тысяч это имело бы огромный эффект. И для 
развития курортов тоже. А дети бы выросли и продолжали дружить. 
Ещё можно было бы открыть сеть лицеев с русским языком обучения 
и забирать оттуда детей на поступление в ВУЗы. Много можно было 
бы сделать. Намного более эффективного, дешевого и правильного, 
чем война. Это можно было делать тогда. 

Но тогда задачи были другие. Какие? Отмутить денег. Обеспечить 
работой детей начальства. Сделать это быстро. Отчитаться сюжетом 
по телевизору. Сейчас ничего принципиально не поменялось и я уве-
рен, что с новыми проектами обосрутся так же, как и с предыдущими. 
Да это ведь не только мягкой силы касается, но и жёсткой и умной и 
любой другой. Иллюзий уже нет.

Канал визионера
Фантасмагория или первая ласточка
Сергей Ведель (Клоков), чей телефон официально прослушивался 

следователями в рамках другого дела, допустил в телефонном разго-
воре с друзьями и коллегами в марте прошлого года, высказывания, 
которые подпали под распространение «фейков» про российскую ар-
мию (пункты «а», «б» и «д» части 2 статьи 207.3 УК). За это Перовский 
районный суд Москвы приговорил его к семи годам колонии общего 
режима.

То, что он ранее был капитаном МВД ему не помогло: «Я хочу вер-
нуться к семье и детям. Я офицер, 18 лет защищал закон. Также у меня 
есть много государственных наград и благодарностей, за годы службы 

https://t.me/russ_orientalist/14163
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у меня были травмы, болезни, контузии. Прошу понять и простить», 
— передает его последнее слово «Осторожно, новости». Не прости-
ли. Прокурор запросил ему 9 лет колонии.

Самое поразительное, что речь идет о частном разговоре, а не о ме-
дийном распространении. То есть у правоохранителей включились то-
талитарные инстинкты, запрещающие не то что делать, но и говорить 
запрещенное в принципе. Отныне любого свидетеля любого разгово-
ра достаточно, чтобы на долгие годы оказаться в тюрьме.

Остается один вопрос - это, всё таки, эксцесс исполнителя, но тогда 
нужно сдавать назад, что система не умеет (после суда)? Или новая, 
параллельная (тоталитарная) реальность, уже овладевшая головами 
части власть имущих, о чём остальные ещё не в курсе? В любом слу-
чае процесс заходит слишком далеко, чтобы стать без тяжелых издер-
жек обратимым...

Царьград ТВ
Дотравили: Fox News остался без Такера
Самый  популярный американский ведущий Такер Карлсон покида-

ет Fox News.
«Последняя программа господина Карлсона вышла в эфир в пятни-

цу, 21 апреля», - сообщает телеканал.
Такер известен своей жесткой критикой в адрес хозяина Белого дома 

Джо Байдена и отказом от порицания Владимира Путина за начало 
СВО на Украине, за что ему приклеили ярлык «путинский чирлидер», 
участвующий в продвижении кремлёвской повестки о биолаборато-
риях. Также Карлсон снискал прозвище «защитника угнетённых белых 
мужчин».

Политджойстик/Politjoystic
Кеннеди (из семьи убитого президента США), собравшийся на вы-

боры главы страны, в программе «Tucker Carlson Tonight»: Об этом ни-
кто не говорит. Погибло 14 000 мирных жителей Украины, но еще и 300 
000 военнослужащих ВСУ. Русские убивают украинцев в соотношении 
7 к 1 или 8 к 1. То, что нам говорят об этой войне, просто неправда. 

…
Сразу после этого ведущего Такера уволили с канала FOX TV.

Николай Стариков
Главный критик Байдена.
Просто уходит.
Из своей собственной и очень популярной программы на амери-

канском ТВ.
Это происходит за полтора года до президентских выборов.
Просто так совпало.
Вы в это верите?

https://t.me/tsargradtv/41787
https://t.me/politjoystic/31987
https://t.me/nstarikovru/36966
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Маргарита Симоньян
Удивительно не то, что Такер Карлсон уходит с Фокса, а то, что он 

умудрился так долго там оставаться.

Баба Яга против
Маргарита, зови Такера на RT.

Герман Садулаев
Такера Карлсона ушли с Фокса. Свобода слова такая свобода слова.

РИА Новости
Команда «Соловьев.Live» предложила работу в РФ известному аме-

риканскому телеведущему Такеру Карлсону, покинувшему Fox News

Холмогоров
Хотят, чтобы он тоже ругал Шамана?

Баба Яга против
Хотела предложить обсудить Такера — краш или не краш. Но он с 

женой вместе ещё со школы. Крепкая христианская семья. Белые. Ге-
теро. Скучно.

https://t.me/margaritasimonyan/12892
https://t.me/babaiga/14042
https://t.me/germansadulaev/1309
https://t.me/rian_ru/200749
https://t.me/holmogortalks/28589
https://t.me/babaiga/14045
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Абрамсы и Арматы,
• Ничтожество ООН и ее неминуемая реформа,
• Ничтожество США и их неминуемый крах,
• Зерновая сделка,
• Такер Карлсон и отсутствие в США свободы слова

Vладислав Угольный
Послушайте нормальную музыку, старички. Если яиц хватит, скатай-

тесь в Марьинку, покуда ваши её держат. Как мне сказал один участник 
её штурма — превращенные в пыль руины Марьинки являются выс-
шей эстетикой этой войны. Причаститесь. И подумайте вот над чем.

Вам изначально предлагали капитуляцию на условиях равноправия. 
Да, соросята бы сменились на чекистов, но зато московские технокра-
ты вывезли бы Троещину. Даже вашим ветеранам АТО предлагали ва-
риант — продвигать имперские интересы в Африке. Медалька и Гейзо-
на раньше активно продвигала эти нарративы, как и почивший Татар-
ский. И даже желания донбассовцев отомстить за восемь лет Кремль 
сдерживал некоторое время.

Но вы решили поиграться в отчаянную оборону. Где-то выкинули не 
ожидавшие подобного отпора ВС РФ. Затем приняли бой на Донбассе, 
превращая его в выжженную землю. Чем для вас это кончается? Ваша 
элита дохнет в Артемовске, а по Осколу всё очень тоненько.

Но это полбеды. Ваш отпор России стартовал процесс образования 
симбиоза Москвы и Донбасса. А вы граждане Украины и понимаете 
чем это чревато. Московских флешбекнуло в 90е и у них есть желание 
окупить все те деньги, которые они потратили на СВОйну. Единствен-
ный доступный корм — это вы.

Ваше сопротивление приводит к деиндустриализации освобожда-
емых артиллерийским валом территорий. Сейчас это Донбасс, но он 
кончится. Изучите вопрос будущего МКИИ. По слухам он окончатель-
но умер во славу ДМЗ. Из промки в Мариуполе остался, кажется, порт 
и взятый без арты Ингаз (честь и хвала девятому полку).

Теплый климат и плодородная почва в условиях артиллерийской 
войны не оставляют этой земле иной судьбы, нежели огромный Крас-
нодарский край. Вы убили будущее Новороссии своим сопротивлени-
ем. Будущие руины Харькова, Запорожья, Днепропетровска, Кривого 
Рога лежат на вашей совести. Дай Бог ваше ебанутое сопротивление 
исчерпается перед Одессой.

Кстати о сопротивлении. Ваше стремление показываться себя ка-
заками играет нам на пользу. Часть вашего качественного населения, 
пассионариев, находится на фронте в статусе комбатантов. Мы можем 
уничтожать их легальными методами. Именно этим мы и занимаем-
ся.

https://t.me/zola_of_renovation/4849
https://youtu.be/1CH2JYNA078
https://t.me/ice_inii/987
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Да, ваши женщины сбежали в Европу и демографического приза 
мы не получим. Беженки родят очень красивых укронигирийских ме-
тисов. А украинские мужчины будут перемолоты, а на их лица будет 
падать пыль очередной Марьинки.

Оно того стоило, iнiй?
С вами же, сука, по хорошему говорили в Харькове. Почему вы, 

ублюдки, не пристрелили Авакова 24 февраля? Мы же не хотели стре-
лять по Харькову изначально. Ну не хотели ведь, об этом даже ваш 
Арестович говорил.

Всё, что случится с землёй, которую контролирует ваша ебучая Укра-
ина — на ваших руках, в том числе персонально на ваших, iнiй.

Семен Уралов
«Передаваемые в Германию американские танки Abrams будут 

предназначены лишь для обучения украинских военных, эти машины 
не планируется задействовать в боевых действиях,» - пресс-секретарь 
министерства обороны США Патрик Райдер

Снимается две версии сериала. Одна для СНГ, где весь мир против 
России, и одна для западного обывателя, где все не так однозначно. 

Корпоративные интересы требуют корректировки сценария. 
Горящие американские танки в степях Украины — очень плохая кар-

тинка для сериала. Такое никто не допустит.

Readovka
При этом он отметил, что Киев получит «переоборудованные» тан-

ки, которые создаются с учетом специфики для Украины.
К слову, в Германию Штаты отправят 31 «Абрамс», на которых будут 

тренироваться почти 250 ВСУшников не менее 10 недель. После завер-
шения обучения Киеву передадут модернизированные танки M1A1 в 
количестве 31 единицы.

Старше Эдды
Новостные агентства сообщают, что на фронте появилась Армата, 

сиречь новый танк Т-14. Непонятно сколько их и в каком качестве бу-
дут использованы новейшие российские танки. 

Будут это танковые взвода/роты прорыва, полностью скомплекто-
ванные Арматами или наоборот на случай хохлонаступа Арматы уси-
лят уже скомплектованные танковые подразделения на танкоопасных 
направлениях, а также будут использованы в качестве поддержки обо-
роняющейся пехоты. 

В любом случае скоро увидим, как среди широкой степи,  Армата и 
Т-90 Прорыв противостоят Леопардам и Абрамсам.

Анатолий Шарий
И снова сообщения рос военкоров о появлении на фронте Арматы. 

Армата уже как всадник без головы - все слышали, но никто не видел.

https://t.me/su2050/2705
https://t.me/readovkanews/57494
https://t.me/vysokygovorit/11401
https://t.me/ASupersharij/18353
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Позывной «Кацман»
Новость, по нашему мнению, следует понимать так - «нам разреши-

ли рассказать, шо Т-14 теперь воюет». Хотя случилось, на самом деле, 
это еще в том году летом, потому шо первые слухи о том, шо они там 
в небольшом количестве, с расстояния и в темное время суток, кош-
марят пятачков, ходили кое-где еще тогда. Сейчас же уже перешли 
к действиям их в составе подразделений - рот, батальона. Понятно, 
шо батальонами в атаку пока не ходили. Некуда пока - опорные пун-
кты отделения, взвода, роты, штурмуются максимум танковой ротой, 
а чаще и взвода хватает за глаза, понятно, шо со штурмовиками из пе-
хоты или откуда еще. Но на фронте находятся подразделения, а не от-
дельные танки. 

Если говорить о применении Т-14 на дистанциях прямой наводки 
и полупрямой, то эффективность этой машины окажется куда выше, 
при грамотном применении, чем даже у Т-90М. За счет СУО, более вы-
сокой командной управляемости и осведомленности, за счет более 
совершенного набора вооружения. Но противника, против которого 
стоит применять именно Т-14, а не Т-90М - у него на этой войне нет, 
и мы уверены, шо таки и  не будет.  Хоть там М1А2С появись, а лучше 
на Западе все равно ничего нет - неравный это Т-14 соперник. Потому 
даже когда ВС РФ перейдут к активным наступательным операциям 
более глубокого характера, применение Т-14 останется не массовым, 
направленным именно на обкатку новых машин, наработку тактики 
применения и прочего. Парка Т-90М, которых уже наклепали пример-
но более полутора тысяч (были они до войны, 1000 построили в том 
году, и строят и сейчас), как и остальных, модернизированных, машин 
- хватит за глаза.  

Если говорить за работу с закрытой огневой позиции, то обычны-
ми ОФС или специально созданными для «Арматы» ОШС, осколоч-
но-шрапнельными боеприпасами, он вряд ли сильно эффективнее 
будет стрелять, чем другие танки с гладкоствольными орудиями. Все 
же, сверхсовременная система управления огнем Т-14, как и несколь-
ко менее современная, но очень крутая на Т-90М -  несколько не про 
это.  Танки, как и БМП с орудием среднего калибра (типа БМП-3 либо 
БМД-4М) - они не САУ, они, в лучшем случае, эрзац-САУ, и то, лучшее 
эрзац-САУ из танков с нарезной пушкой, мы таки картавили😊 про это в
истории с душистым набросом про эшелон Т-54Б и Т-54М. 

А вот танковая управляемая ракета - дело другое. В составе бое-
комплекта Т-14 имеются танковые ракеты, способные поражать цели 
в верхнюю, в том числе, проекцию, не находящиеся в прямой види-
мости, скрытые за препятствиями, на дальностях не менее 8км. Воз-
можно, чем-то таким «Арматы» Т-14 там и занимаются пока... 

Про «дополнительную защиту борта» - речь, вероятно,  идет о том, 
в каком виде выпускаются серийные (малосерийные пока, но в серий-
ной конфигурации) танки Т-14, с усиленной защитой лобовой проек-
ции и бронекапсулы отсека управления с бортов и с новой усиленной 
ходовой частью. Эти танки  успели помелькать незадолго до СВО на 
конвейере УВЗ. 

https://t.me/pozivnoy_kazman/3031
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P.S. - Интересно, когда СМИ откроют для себя воюющие дивизионы 
2С35 «Коалиция-СВ»? Точнее, когда им разрешат это сделать?  Кото-
рые воюют с первых же дней, но кроме нескольких коротких видео и 
фото их перемещения, до сих пор не было ничего. Хотя наши против-
ники прекрасно осведомлены о работе этих САУ, на собственной сви-
ной шкуре и паленой щетине опробовали.  

Но современный блохер, как и его типовой читатель, обычно мыс-
лит в парадигме «не запостил - не было, а запостил - было».

ЖИВОВ Z
Жутко бесят новости формата: «Россия применяет Т14, но где как и 

когда, мы вам не покажем, так поверьте».
Вот что Россия действительно применяет массово, это Т54-55-64 их 

я видел целые полки. Армату видел один раз на параде, как и Коали-
цию.

Зачем это дешевое враньё вообще нужно, чтобы людей бесить?

Readovka
«Спецоперация — это ответ России на расширение НАТО, потому 

что ее противники понимают только язык силы» — зампред Совбеза 
Дмитрий Медведев выступил на форуме «Знание» перед участника-
ми марафона

В рамках форума «Знание» зампред Совбеза РФ Дмитрий Медве-
дев пообщался с молодежью, затронув тему международных отноше-
ний с Западом. Он заявил, что перспектива ядерной войны не толь-
ко есть, но и растет, так как США и их союзники оказались не готовы к 
равноправному партнерству без несправедливости к Российской Фе-
дерации. 

Другие заявления Дмитрия Медведева: 
— Для существования Российской Федерации ядерное оружие име-

ет непреходящее значение, а противники России не должны недооце-
нивать возможность его применения Москвой; 

— Лучше «тихий раздел» Украины Польшей и другими странами, 
чем Украина в НАТО или мировая война;

— На фоне задачи сохранения человечества в нынешних условиях 
разговоры о зеленой повестке выглядят лукавством;

— Рост цен на нефть продолжится, так как Европа перезимовала с 
большим трудом, из-за чего вынуждена покупать еще более дорогой 
газ, обогащая США.

Юрий Баранчик
Дмитрий Медведев - Россия может первой применить ЯО
Ядерное оружие имеет непреходящее значение для существования 

России, это «та самая скрепа, которая собирает государство»;
Россия может первой применить ядерное оружие, если в отноше-

нии нее будет проявлена агрессия, грозящая существованию государ-

https://t.me/zhivoff/8960
https://t.me/readovkanews/57501
https://t.me/barantchik/9537
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ства;
Противники России не должны недооценивать возможность при-

менения ядерного оружия Москвой, у которой не дрогнет рука.
ПС. Кто-то может скептически оценивать заявления Дмитрия Мед-

ведева, но одно несомненно - они являются хорошим барометром, 
маркером разрядки или эскалации обстановки, и не только идущей 
СВО на Украине, но и в целом - в противостоянии с НАТО. Сегодняш-
нее заявление -это барометр вверх - наконец-то сказано, что Россия 
может первой применить ЯО. 

Ранее о готовности России первой применить ЯО эксперты и поли-
тики старались не говорить, но читатели моего канала должны пом-
нить, что эту возможность я рассматривал как рабочую, возможную, 
а в некоторых  сценариях даже необходимую еще с весны прошлого 
года.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Все ждут наступления ВСУ. Предстоит аналог «Курской битвы», ко-

торая стала решающей в исходе войны. 
Снова мы играем от обороны. Снова немецкие кресты на немецких 

танках. Тогда вывезли. Посмотрим на что способны мы - внуки и прав-
нуки тех, кто вывез тогда. 

Самое время, всем, кто клеил все эти годы на машины наклейку 
«можем повторить» оказаться на фронте. После победы будете кле-
ить наклейку «Повторили».

GREY ZONE
Человек может выдержать до 45 del. (единиц боли). Для приме-

ра, во время рождения ребёнка женщина испытывает боль, равную 
57 del. Это как 20 одновременно сломанных костей. Но вы не можете 
себе представить себе ту боль, которую испытывает админ милитари 
тг-канала, который ждёт контрнаступления.

ЖИВОВ Z
В начале СВО, когда многие мои одержимые имперским ресенти-

ментом товарищи ждали русские танки во Львове, я высказал тогда 
непопулярную мысль, что отход части западной Украины Польше - это 
вполне годный вариант. Аргументация точно такая же, как у Дмитрия 
Медведева: поляки намучаются с бандерами.

Когда я об этом говорил впервые, у многих ещё были иллюзии на-
счёт неуемной мощи нашей армии и ее способности привезти Газма-
нова на Крещатик за 2 недели.

Теперь, когда никаких иллюзий ни у кого не осталось, стоит всерьёз 
обсудить западную Украину в составе Польши. На фронте полно поля-
ков воюющих против наших войск, а наша задача заставить их драть-
ся с хохолами за Западенщину.

В некоторых недалеких умах зреет план полноценного вовлечения 

https://t.me/notes_veterans/9123
https://t.me/grey_zone/18449
https://t.me/zhivoff/8964
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Польши в войну против России, чтобы уравнять потенциалы сторон. 
Наш коренной интерес в том, чтобы Польше как можно сильнее хо-
телось скорее забрать себе Западную Украину, не вмешиваясь в кон-
фликт с Россией.

Медведев прав, отвлечение Польши на аннексию западной Украи-
ны - это неплохой для нас вариант. Нас изначально интересует терри-
тории по украинские АЭС, и не далее.

Причём, с учётом обстоятельств, интегрировать в Россию на теку-
щем этапе можно только Юго-Восток, с отсечённой от моря централь-
ной Украиной ещё предстоит серьезно работать.

Книга Носовича
Российской власти, когда она посылает «той стороне» сигналы, нуж-

но держать в уме, какие люди на «той стороне» эти сигналы считыва-
ют. Вот, например, Медведев сегодня закинул тему, что «тихий раз-
дел Украины» с Польшей и прочими лучше, чем мировая война. А он 
представляет, до какого контингента в Варшаве пытается достучаться?

Покажу на очень простом примере. Немногочисленные российские 
полонисты знают, как дико популярен в Польше жанр альтернативной 
истории. Это отдельное национальное направление фантастической 
литературы - такое же, как фентези или сай-фай. Как Польша бы ста-
ла великой, если бы не... Названия книг соответствующие. «Пакт Бер-
ка-Риббентропа». Если бы Гитлер сговорился с Варшавой, а не со Ста-
линым... Вместе с Польшей делил бы Советский Союз. А не наоборот. 

Вторая мировая война у них - главный сюжет; главный мотив - пой-
ди бы война по-другому, Польша была бы в супервыигрыше, а не в су-
перпроигрыше. Моя любимая обложка польского Ньюсуика: двое по-
ляков водружают польский флаг над Рейхстагом. Самая популярная 
гипотеза: если бы Англия и Франция не предали бы поляков в сентя-
бре 1939 года и честно за них воевали, Польша по итогам войны дели-
ла бы мир с Рузвельтом и Черчиллем в Ялте. В польской Ялте. 

Поэтому, когда Медведев перефразирует Раневскую: «девочка, чего 
ты больше хочешь: чтобы тебе оторвали голову или поехать с нами на 
дачу?», для девочки ответ не так очевиден. Новая мировая война для 
польских политиков может быть предпочтительнее раздела Украины 
по-тихому, поэтому что для них это возможность взять реванш за про-
вальную предыдущую большую войну. 

И не надо апеллировать к их разуму и здравому смыслу. Достаточ-
но посмотреть, какими книгами засчитываются в Польше, чтобы по-
нять, что у власти в Варшаве - ёб...тые

GREY ZONE
Кадры применения ВС Украины не установленного типа боеприпа-

са по локациям, где предположительно по информации противника 
находился личный состав «Группы Вагнера» в Бахмуте. 

Из вероятного можно предположить, что удары были нанесены с 
использованием JDAM (модуль планирования и коррекции) для бомб 

https://t.me/nosovichchannel/2144
https://t.me/grey_zone/18452
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на МиГ-29 или Су-24, к тому же сам противник заявил, что для ударов 
была задействована тактическая авиация.

Также помимо «ударов жидам» на основе стоп-кадра на 12-13 се-
кунде (видно прилёт ровно сверху), можно предположить, что это 
было использование РСЗО «HIMARS» с последующей детонацией по-
сле прилётов, так как само по себе для «химарса» это выглядит немно-
гим сильнее, чем обычно. Но больше склоняюсь к «жидам».

Прилёты приходятся в многоквартирный дом по адресу: улица Обо-
роны, дом 16 – 48°36’25»N 37°58’52»E. А также по спортивному залу 
школы №24.

В общем, как говорится, мы не знаем что это такое, если бы мы зна-
ли что это такое, мы не знаем что это такое.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Запад никогда добровольно не сольет украину. Они слишком мно-

го в нее вложились. Слишком перспективный проект по противодей-
ствию России. Только полный военный разгром и поражение ВСУ за-
ставят НАТО остановиться.

Рамзай
У России не дрогнет рука в случае необходимости применить ядер-

ное оружие!
Противники России не должны недооценивать возможность при-

менения ядерного оружия Москвой, у которой «не дрогнет рука»
— в современном мире ядерное оружие имеет значение скрепы, 

которая собирает государство; 
— перспектива ядерной войны не только есть, но и растёт. Мир бо-

лен и, вероятно, находится на пороге новой глобальной войны, но она 
не является неизбежной;

Если в твоих руках есть какое-то оружие, а я как бывший президент 
знаю что это такое, ты должен быть готов в определенной ситуации 
к тому, что у тебя не дрогнет рука его применить. Все эти факторы не 
следует недооценивать нашим потенциальным противникам - Мед-
ведев

Старая площадь
У России «не дрогнет рука» ответить на арест имущества за рубе-

жом, нужно действовать по принципу «око за око», заявил Медведев.
Так может уже пора?

BRIEF
Владимир Путин подписал указ об ответных мерах в случае изъятия 

российских активов за рубежом.

Сладков +

https://t.me/notes_veterans/9124
https://t.me/ramzayiegokomanda/2413
https://t.me/staraya/10394
https://t.me/rusbrief/111949
https://t.me/Sladkov_plus/7565
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СВО, КАК ПРИЗРАК АФГАНСКОЙ ВОЙНЫ. ГЛАВНОЕ, ЧТОБ НЕ БЫЛО 
СИНДРОМА ЧЕГО-ТО НЕДОДЕЛАННОГО.  

Обе кампании начались неожиданно для населения, да и для мно-
гих военных. Обе имели (имеют) проблемы и получали (получают) 
пролонгацию из-за незакрытых внешних границ. Афганистан и СВО не 
приняты населением в полной мере. 

Во времена СССР многие были аморфны, явных противников вой-
ны не находилось. 

В случае с СВО - народ разделился. Аморфных мало, большинство 
«за», есть и ярые противники - это враги. 

И там и там население плохо понимало предупреждения: не вой-
дем мы - войдут американцы. В Афганистане так и получилось. Теперь 
и сами афганцы жалеют, что воевали с СССР. 

В истории СВО - мы уйдем, американцы будут тут как тут, мы всё 
правильно делаем. Украину упускать нельзя.

Политджойстик/Politjoystic
А вы говорите, что у нас скучно. Руководитель профсоюза «Альянс 

врачей» Анастасия Васильева обвинила Навального в сексуальных до-
могательствах. 

...
Что это означает? А то, что есть вероятность второй выдачи Наваль-

ного на Запад откуда он станет руководить новыми протестами, а по-
том снова приедет в Россию. Помните, что его уже один раз отдали в 
ФРГ после якобы отравления, а он потусовавшись с агентами разве-
док поехал мутить воду в Москву, где был задержан и теперь сидит?

...
В этом состоит план Запада и какой-то группы в России. Недаром 

вчера Памфилова (ЦИК) сказала, что будут попытки сорвать выборы 
Президента России в 2024 году. С учетом того, что рейтинги Ходорков-
ского и иных «лидеров» оппозиции меньше 1%, то Навальный остает-
ся единственным кандидатом на роль. Его процент поддержки повы-
ше явно.

...
Надо сказать, что ФБК (сейчас им руководит некая Певчих, которая 

и организовывала мистификацию отравления Навального и, с вероят-
ностью 99%, - она агент MI5) использовал иные гражданские органи-
зации для увеличения градуса уличных протестов, ища наши социаль-
ные проблемы. «Альянс врачей» попался на эту удочку, но вовремя 
соскочил. 16 сентября 2021 года председатель «Альянса врачей» Ана-
стасия Васильева опубликовала заявление, в котором просила более 
«не ассоциировать» профсоюз с Фондом борьбы с коррупцией, по-
скольку ФБК прекратил поддержку профсоюза. 

...
И вот Настя опять на сцене. Тема харрасмента на Западе популяр-

ная  - сколько уже известных их деятелей сидят или судят их из-за это-

https://t.me/politjoystic/31993
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го (вспомните только режиссера Вайнштейна). 
...
Поэтому, тот, кто модерирует этот процесс в АП и у силовиков, по-

падает в десяточку: из Манделы Навальный легко превратится в Хар-
ви Вайнштейна. 

...
Но, кто эта «какая-то группа в России»? Кто-то должен уговорить 

Президента Путина выпустить Навального в обмен на какие-то уступ-
ки в переговорном процессе по Украине?

Музыка | Спецоперация
Зоя Ященко. 
Российская певица. Лидер бард-рок группы «Белая гвардия». 
Родилась в Полтаве. 
«Когда ты вернёшься, всё будет иначе...»
В 2004 году тексты трёх песен Зои Ященко «Я буду ждать», «Так вос-

ходит луна» и «Белая гвардия» были опубликованы на страницах ро-
мана Сергея Лукьяненко «Сумеречный дозор», а текст песни «Ночной 
дозор» был напечатан в романе «Последний дозор» в 2006 году.

Написала Зоя вот такие стихи: 
«Обломками своих ракет
Разбрасывался дряхлый Ирод,
Был ров вокруг владений вырыт,
И стол украшен V и Z».
«Еще не тронулись умом
Все эти тетки, бабки, няньки,
Их оболваненные ваньки
Еще не мечены клеймом.
Еще не тлеют по лесам
Их ископаемые танки,
Не мчат их праздничные санки
С ракетами по небесам,
Еще не молятся в церквях
За властелина преисподней,
Еще в угаре новогоднем
Не пляшут на своих костях».

Захар Прилепин
(От администратора)
Как мы понимаем, лидер группы «Белая гвардия» Зоя из тех бе-

логвардейцев, что пошли в услужение Гитлеру – Шкуро, Краснов и про-
чие деятели. Традициям, так сказать, верна.

А любимому нашему товарищу Сергею Лукьяненко дружески заме-
тим: вот до чего доводит последовательный антисоветизм. Грустно за 

https://t.me/muzikSVO/530
https://t.me/zakharprilepin/18258
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Зою.

Readovka
США не имеют права говорить от лица всего мира, Запад навязы-

вает свое миропонимание другим, отказываясь от взаимодействия на 
основе уважения и равенства государств — Сергей Лавров

В ходе заседания Совбеза ООН была затронута тема ооноцентрич-
ной системы, которая переживает «глубокий кризис», что противодей-
ствует проявлениям многосторонности. Не обошлось и без обсужде-
ния украинского вопроса, который, как заявил глава МИД РФ, нельзя 
рассматривать в отрыве от геополитического контекста. 

«Речь совсем не об Украине, а о том, как будут дальше выстраи-
ваться международные отношения: через формирование устойчиво-
го консенсуса на основе баланса интересов, либо через агрессивное и 
взрывоопасное продвижение гегемонии [Запада]», — заявил Сергей 
Лавров. 

Лавров подверг жесткой критике поведение западных государств, 
использующих площадку ООН для продвижения политизированных 
антироссийских инициатив, чреватых лишь затягиванием текущего 
кризиса. Отдельно была затронута тема невыдачи американских виз 
представителям из РФ.

Царьград ТВ
США не зря боялись Россию. Визит министра иностранных дел Рос-

сии Сергея Лаврова в Нью-Йорк запустил большую игру, итогом кото-
рой может стать перестройка международных институтов. 

Лавров поддержал идею переноса штаб-квартиры Совбеза ООН из 
Нью-Йорка в другое место. Своей нью-йоркской «пропиской» органи-
зация обязана случаю. Первоначально предполагалось, что ООН бу-
дет учреждена в Европе, как и её предшественница - Лига наций. Од-
нако европейские страны были настолько разорены войной, что ни-
кто не брался финансировать новоиспечённую организацию. 

И тогда «на помощь» пришли США, которые сильно разбогатели на 
Второй мировой.  Почему СССР не воспротивился размещению ООН 
в США - до конца неясно. Возможно, Москва не думала в тот момент, 
что ООН станет долгоиграющим институтом, который сможет пере-
жить сам Советский Союз.

Сегодня весь мир видит последствия этого решения. США, которые 
и так являются гегемоном, используют положение хозяйки, чтобы вли-
ять на ООН. Принципы равенства, которые изначально были заложе-
ны в ООН, остались только на бумаге.

Царьград ТВ
Пока американцы произносят заклинания о полной изоляции Рос-

сии, Сергей Лавров сплотил в новый союз целый континент. Латинская 
Америка за Россию.

https://t.me/readovkanews/57496
https://t.me/tsargradtv/41893
https://t.me/tsargradtv/41883
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Логика Маркова
Резкое ухудшение отношений Израиля и России.
1. По инициативе России прошло заседание Совета Безопасности 

ООН по Ближнему Востоку. 
2. Россия заняла очень критичную к Израилю позицию. 
3. Можно сказать пропалестинскую и проарабаскую и промусуль-

манскую позицию.
4. Делегация Израиля в знак протеста против критики Израиля по-

кинула заседание.
5. Представитель Израиля заявил, что такое антиизраильское засе-

дание 25 апреля это то же самое, что антироссийское заседание 9 мая.
6. 25 апреля в этом году это праздник День Независимости Израиля 

и день памяти жертв войн и терактов. 
7. Это резкое ухудшение отношений Израиля и России может быть 

признаком того, что в ближайшее время может начаться какая то вой-
на между Израилем и Ираном.

8. Это может также быть предлогом для массированной военной по-
мощи Израиля русофобскому режиму на Украине. По настоянию США.

Сергей Миронов
Глава МИД Лавров ударил правдой в сердце западного мира
Наш министр иностранных дел в очередной раз напомнил о том, что 

Запад уже не имеет никакого права говорить от лица всех стран. Сей-
час мы живем в эпоху заката однополярного мира, когда США уже не 
в состоянии навязать свою волю многим странам. Это заявление на-
шего министра на заседании Совбеза ООН очень символично именно 
потому, что сделано оно было в Нью-Йорке – сердце западного мира. 
Запад многие десятилетия хотел разрушить нашу страну изнутри, под-
точить наши основы. Выступление Лаврова в «финансовой цитадели» 
Запада – одна из форм ответа на такие действия. Сегодня, к сожале-
нию, ООН из органа честной борьбы взглядов и политических позиций 
превращается в инструмент продвижения Западом своей гегемонии.

Но в нынешнем многополярном мире есть и другие голоса. Поэ-
тому я также полностью поддерживаю министра в реформировании 
Совбеза ООН. В нем должны быть представлены активно набирающие 
силу азиатские и африканские страны. Хочу отметить, что Штаты от-
кровенно пренебрегают своими «хозяйскими» правами, нарушая все 
нормы приличия и протокольные правила. Взять хотя бы отказ выдать 
визы российским журналистам. Исходя из этого я бы подумал о смене 
штаб-квартиры обновленной организации.

Нынешнее руководство ООН завело организацию в тупик. Генсе-
ки-марионетки последних десятилетий, находящиеся под негласным 
контролем Вашингтона, уготовили для организации судьбу Лиги На-
ций. Спасти ООН может только переезд штаб-квартиры в независи-
мую страну, какой является сегодняшняя Россия.

https://t.me/logikamarkova/6121
https://t.me/mironovonline/7251
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Политджойстик/Politjoystic
Мы продляли «зерновую сделку» с Украиной только из-за перевы-

боров Эрдогана (14 мая).  Остальные смыслы фальшивые, особенно с 
учетом ожидаемого «контрнаступления», террактов против россиян, 
фашистов в ВСУ, наемников со всего света на деньги НАТО. 

…
Так может уже хватит этих непонятных игр и нашим солдатам СВО и 

нашим гражданам? 
…
Эта двусмысленность и непонятность начинает разрушать нас изну-

три.

Логика Маркова
Россия выдвинула почти ультиматум Западу, что если Запад не будет 

выполнять Зерновую сделку, то Россия выйдет из неё 18 мая. Но Запад 
не будет выполнять, потому что Запад не верит в российские красные 
линии. Потому что Запад привык пересекать российские красные ли-
нии. На Западе считают, что слишком много Россия говорила о крас-
ных линиях, но не делала ничего при их пересечении.

Сейчас конкретно, Запад полагает, что зерно из украинских портов 
будут зерновозы спокойно возить и без гарантий России. А Россия не 
осмелится нанести удары по зерновозам и по украинским зерновым 
терминалам. Запад считает, что требования России можно игнориро-
вать, потому что Россия боится действовать жёстко. Сможет ли Россия 
опровергнуть это и ответить жёстко не словами, а ракетами?

Политджойстик/Politjoystic
Оказывается генеральный секретарь ООН Антониу Гутерриш рабо-

тает почтальоном и торговым посредником. Он передал Сергею Лав-
рову письмо для Президента Путина о продлении «зерновой сделки» 
после 14 мая. 

...
Вообще, он должен был написать письмо Байдену о выполнении 

условий России, которые были выдвинуты давным давно.

Сергей Миронов
Я уже выступал против предыдущего продолжения этой програм-

мы 18 марта, так как сомневался в том, что что-либо изменится в си-
туации, когда наши грузы блокируют, а украинское зерно вместо Аф-
рики рекой течет в Европу. Я ошибался. Изменилось, но только в худ-
шую сторону.  

С момента продления сделки укронацисты уже дважды атаковали 
Крым с помощью морского гуманитарного коридора. Что подтвержда-
ет очевидное: нельзя ни о чем договариваться с клиническими лжеца-
ми и законченными подонками. Очевидно и другое: ни генсек ООН Гу-

https://t.me/politjoystic/31988
https://t.me/logikamarkova/6118
https://t.me/politjoystic/31991
https://t.me/mironovonline/7254
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терриш, ни турецкий лидер Эрдоган не могут или не хотят содейство-
вать выполнению условий сделки. Иного выбора, кроме как прекра-
тить это лицемерное соглашение и обеспечивать свою безопасность, 
у России нет.

Образ будущего
Зерновая сделка скоро будет продлена до 1 сентября. Сергей Шой-

гу собирается подписать продление в Стамбуле в последнюю декаду 
мая. 

У России отсутствует опция не продлить кейс Черноморской иници-
ативы. Роман Абрамович буквально истерил на днях, рассказывая что 
курируемый им обмен «всех на всех» под угрозой срыва из-за заявле-
ний о прекращении сделки.

Лоббистами зерновой сделки в России являются представители Пар-
тии Мира из Минобороны и Администрации Президента. Отец Сол-
дата Пескова активно продвигает инициативы Нисанова и Илиева по 
включению в зерновой кейс еще и плодоовощной продукции с агро-
комплексов Украины, которые через кипрские и нидерландские оф-
шоры контролирует горская диаспора. 

Жест доброй воли позволит ещё одно лето полноценно отдохнуть и 
заработать представителям элитных групп и их детей перед шторма-
ми декабря 2023 и марта 2024. 

Все идёт по плану. ХПП работает, караван идет.

Образ будущего
Зерновая сделка будет продлена на фоне реальной угрозы контр-

наступления ВСУ при планировании штабом НАТО. 
НАТО усилил спутниковую группировку над Крымом, Белгородом, 

Курском и Ростовом.
Полностью сухими на 20-30 см грунты будут не ранее конца мая. Со-

ответственно сроки наступления – июнь-июль.
Два дивизиона ПВО Iris T уже находятся в Часовом Яру, несколько 

тысяч стингеров и ПТУРов завезены в Краматорск. В Славянске гото-
вят укрепленные позиции для обороны от танковых прорывов. Около 
25 Хаймарсов в Виннице уже укомплектованы личным обученным со-
ставом, до июня будут подвезено около 1800 пакетов БК, кроме того 
на ЛБС уже в Авдеевке и Марьинке уже работают 6 Хаймарсов. 

В Одессу массово завозят из Норвегии и Великобритании подво-
дные БПА, которые предназначены для ударов по ЧФ в Севастополе и 
Новороссийске. Строго через зерновой коридор.

Что-то знаю / Павел Данилин
Я не очень понимаю смысл ломания копий по зерновой сделке в 

паблике. Как и в прошлом году, как и в начале этого года, мы много-
кратно слышим, что сделка не выполняется, что нас опять кидают. При 
этом, вероятность продления сделки если не 100 процентов, то 146 - 

https://t.me/obrazbuduschego2/13545
https://t.me/obrazbuduschego2/13546
https://t.me/ctotoznayu/3724
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точно. И получается, что мы тупо используем пропагандистскую ма-
шину для того, чтобы, пардон, срать себе в штаны.

Раньше был термин «последнее китайское предупреждение». Се-
годня все так же смеются над угрозами России не продлить зерновую 
сделку.

Это довольно обидно и, конечно, вызывает внутри страны глухой 
ропот.

При этом, причины существования этой сделки, которые прямо так 
и не озвучены, в целом, вполне понятны и даже в какой-то мере ло-
гичны итд. Но весь антураж...

Логика Маркова
США. Здесь сенсация. Уволен Такер Карлсон, самый популярный тв 

журналист у республиканцев. Самый яркий и известный, кто поддер-
живал Трампа и атаковал Байдена. При этом Байдена Карлсон крити-
ковал каждый день искренне. А Трампа Карлсон на самом деле не лю-
бит, об этом говорит его личная переписка. Но телеканал поддержи-
вал Трампа. Такер Карлсон работал на самом главном консервативном 
телеканале Фокс Ньюс. Его каждый вечер смотрели 3,3 миллиона че-
ловек. Он был главным лицом главного консервативного телеканала. 
И уволен оттуда. Возможно, это зачистка, которую ведут глобалисты 
перед выборами. Увольнение было супер неожиданным. Это в топе 
новостей в США. Убирают тех, кто против Байдена. Готовятся к фальси-
фикации выборов опять.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Поговорили битый час на канале СоловьёвLive со Скоттом Риттером, 

одним из наиболее достойных американских журналистов, которые 
пока что прорываются к западной аудитории, с помощью интернета, 
который в Америке ещё не весь зачищен, в отличие от телевидения, за 
которое, судя по всему, взялись всерьёз. Уж если Такера Карлсона за-
ставили, явно неожиданно для него самого, покинуть «Фокс Ньюс»... 
Можно только гадать, когда и как именно действующее американское 
начальство заставит замолчать Риттера, но что оно пойдёт ради это-
го на что угодно, у автора сомнений никаких. Впереди выборы и став-
ки в них слишком высоки, чтобы не обращать внимания на таких как 
он правдорубов. Ни Белому дому, ни Госдепартаменту, ни Пентагону, 
ни ЦРУ и другим специальным службам они не нужны. Пользы от них 
им нет и быть не может - они слишком брезгливы, а бояться их нужно. 
Очень уж популярны.

Сергей Миронов
Свобода слова на Западе давно стала штампом, не имеющим ниче-

го общего с реальностью. За любое сопротивление там наказывают, а 
за правду увольняют. Это касается и свободных журналистов, и дума-
ющих дипломатов. Так произошло и со спецпосланником МИД Нидер-
ландов по вопросам бизнеса и восстановления на Украине Роном ван 

https://t.me/logikamarkova/6115
https://t.me/oldhellboy/5789
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Дартелом. Он объявил, что «украинцы – это тоже русские». Тот слу-
чай, когда полностью могу согласиться с западным дипломатом. Но 
только ему это стоило карьеры. Голландский дипломат был вынужден 
уйти со своего поста. Вот она – хваленая свобода слова на Западе. Там 
научились не замечать столетий истории, родственные связи и тради-
ции. Зато научились замечать выгоду. Для них современные украин-
цы – лишь боевые единицы, истребляющие русских. Без права на соб-
ственный путь и собственное мнение.

Из этой же оперы и знаковые отставки в американской журналисти-
ке. Такер Карлсон, активно критиковавший администрацию Байдена, 
уходит с канала Fox News. Мы будем рады видеть журналиста в Рос-
сии. Пусть он нам расскажет про «закулисье» американской так назы-
ваемой свободы слова.

Умный еврей при губернаторе
Про Такера Карлсона. Как бы его уход с FoxNews не был знамением 

полной гибели всерьез great old party, aka республиканцы.  Никаких 
консерваторов, только прогрессисты, только мультигедер и глобаль-
ная политика. 

А также знамением мобилизации США перед лицом угрозы со сто-
роны России и Китая. Все на защиту большого длинного необеспечен-
ного доллара. 

Они там умеют в диктатуру куда как лучше нас - мы-то уж разучи-
лись.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Всё-таки лучшие друзья нашей страны - это нынешнее руководство 

Соединённых Штатов. Что мешало всем этим людям выждать ещё не-
сколько лет - лучше всего не менее 10, прежде чем напрягать отно-
шения с Москвой до нынешнего состояния, попутно атакуя по всем 
направлениям Пекин? О том, какие «тёрки» у американской админи-
страции с Ираном, и не говорим! И ведь Вашингтон умудрился ещё 
и насмерть поссориться с Эрдоганом, сделав ставку на его провал на 
выборах, до которых осталось меньше месяца, а также сплотить ос-
новных производителей нефти и газа, включая арабские монархии и 
Венесуэлу! Дались же американцам никого кроме них самих не инте-
ресующие «либеральные ценности», от которых половину населения 
в США тошнит!

Сплотить так большую часть человечества против попытки внедре-
ния по всей планете привычных для руководства американской Демо-
кратической партии безумств по расовой и гендерной части, не гово-
ря уже о перемене пола детьми - это что-то! Но американское началь-
ство с этим успешно справилось. Зачем и почему - Б-г его знает! Но се-
годня открытая ненависть к американцам, скрытая неприязнь к ним, 
недоверие ко всему, что они делают и говорят, наконец, глубочайшее 
разочарование их союзников в своём гегемоне, достигли небывалых 
высот. И всего этого они добились в кратчайшие сроки, построив вы-

https://t.me/governorsjew/6964
https://t.me/oldhellboy/5790
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шеописанную схему собственными руками. Нет бы, попритворялись 
ещё немного! Глядишь, фокус бы и удался.

Могла бы Америка протянуть со своей гегемонией и абсолютным 
доминированием на рынке валют доллара какое-то время, если бы не 
была такой наглой, назойливо догматичной и нахрапистой? Да, впол-
не. Если бы не так откровенно плевала на все правила игры, которые 
сама же устанавливала, уверяя весь мир в том, что они вечны и неиз-
менны потому, что справедливы? Конечно. Если бы не читала пропо-
ведей и нотаций, не устраивала выволочек правителям и не затевала 
войн и переворотов, не угрожала и не шантажировала, не разрушала 
стран и не грабила так откровенно весь мир, не заботясь ни о ком, кро-
ме самой себя? Легко. Только что-то не давало ей быть умнее и толка-
ло к безумствам, которые она совершала и продолжает совершать.

Говорят, кого Г-сподь решает наказать, того он лишает разума. Тот 
самый случай. А может быть сказались три с лишним десятилетия без 
сильных врагов и равноценных соперников, которые буквально похо-
ронили профессионализм американских политиков, заменивших скуч-
ных и неинтересных скептиков из аналитических центров, которые хо-
рошо знали, как мир устроен и не давали своим шефам похоронить 
собственную страну, на пустопорожних шестёрок в стиле «чего изво-
лите?» Впрочем, для нас это к лучшему. Ни другом, ни союзником, ни 
партнёром для России Америка не стала и стать не могла, просто отто-
го что не хотела. Ну, раньше был волк в овечьей шкуре, а теперь в сво-
ей, волчьей. Большое спасибо за честность!

ЯнZен | #ШВО
Тем временем понемногу происходит то, о чëм предупреждали по-

следние 8 лет, кричали и пытались донести мысль все адекватные рус-
ские люди. 

ГУР вместе с западными спецслужбами (особенно французами и 
англичанами) активно работает над радикализацией исламских ми-
грантов и ряда кавказских народов внутри страны. 

Они обкатали эту тему на крымских татарах и Хизб-ут-Тахрир (терро-
ристическая организация, запрещена в РФ), которая под дудку хохлов 
вербовала мигрантов и готовила терракты и теперь выходят на новый 
уровень. 

Теперь они начинают раскачивать политико-религиозный радика-
лизм мигрантов – речь идëт уже не об одиночных террористических 
актах а о создании массового псевдостихийного движения радикаль-
ных исламистов с политическими требованиями. Вы могли наблюдать 
это по видео с массовым Такбиром на Рамадан – это политическая, а 
не религиозная акция. 

И, учитывая активный завоз мигрантов и слабую возможность их 
контролировать, а также болезненность религиозной темы внутри 
ряда наших регионов – это будет большим вызовом для политиков и 
спецслужб. 

А самое главное – это тоже часть войны, которая идëт прямо сейчас. 

https://t.me/rus_jansen/2290
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И не стоит еë недооценивать
Политический ислам в умелых руках спецслужб бомба куда более 

страшная, чем пояс шахида. 
Одна надежда, что хохлы – дегенераты. 
Жаль, но там не только хохлы работают

Осведомительное Агентство
Враг начинает пытаться активировать внутри России толпы культур-

но-отчужденных от русского общества мигрантов из Средней Азии.
Русские патриоты годами пытались бороться с этой проблемой, кри-

ча на каждому углу, что орды завезенных мигрантов в стране являются 
бомбой замедленного действия. Сначала эта позиция властями счита-
лась экстремистской, и многие люди уезжали за нее в тюрьму. Затем 
потихоньку репрессии за нее были свернуты, а проблема массовой 
миграции культурно чуждых людей стала подниматься даже в высо-
ких властных кругах, однако никаких серьезных решений принято до 
сих пор не было. 

И вот теперь, во время войны, эта бомба начала тикать. Сначала тол-
пы мигрантов угрожали физической расправой православным активи-
стам, которые не хотели постройки мечети на Святом Озере в Москве, 
теперь они проводят шествия устрашения с уже политическими требо-
ваниями. Интернет заполнен агрессивными высказываниями мигран-
тов, в которых они высказывают желание буквально захватить нашу 
страну. Все пришло к тому, о чем многие предупреждали годами.

Но сейчас уже некогда сетовать на бездействие прошлых лет, надо 
исходить из имеющейся обстановки и помогать спецслужбам проти-
востоять этой угрозе настолько, насколько это возможно. 

Канал Многонационал запустил инициативу по привлечению пра-
воохранительных органов к пресечению очередных массовых органи-
зованных незаконных акций, которые планируются вражескими аген-
тами на 28 апреля. 

Призываем всех присоединиться

Интуиция подскажет
Вёрстка: «Во время первого телефонного разговора с Зеленским Пу-

тин вёл себя уважительно, «чувствовалось, что он хочет найти точки 
соприкосновения», — рассказывал бывший глава Офиса президента 
Украины Андрей Богдан. На том же звонке президент Украины пред-
ложил поменять в переговорном процессе по Донбассу кума Путина 
Виктора Медведчука на своего помощника Андрея Ермака. Как расска-
зывает источник, близкий к администрации российского президента, 
Зеленский считал, что Медведчук «просто зарабатывает деньги, ис-
пользует связи, чтобы заработать бабки». 

Кремль не стал настаивать и тогда согласился поменять Медведчу-
ка.

«Очевидно, что он [Зеленский] талантливый человек, обучаемый. 

https://t.me/osvagentstvo/347
https://t.me/intuition2036/9234
https://verstka.media/kak-putin-pridumal-voynu
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И пришёл с относительно наивными представлениями о том, что сей-
час он обо всём договорится по-человечески, — рассказывает источ-
ник, близкий к российскому правительству. — Конечно, он не был ни-
каким проамериканским, он был проукраинским. И искренне хотел 
сделать что-то хорошее.». По словам трёх источников, Зеленский дей-
ствительно хотел перезагрузить отношения с Москвой, его команда 
выходила на разных людей с консультациями, как это сделать, в том 
числе Ермак вместе с Зеленским звонили бывшему главе администра-
ции президента Александру Волошину. Путин тоже рассчитывал, что 
с Зеленским можно договориться, предполагая, правда, что обыграет 
неопытного политика и наконец запустит реализацию Минских согла-
шений, что для России было бы равнозначно большой победе.

В декабре 2019 года в Париж Путин ехал в полной уверенности, что 
многолетний вопрос сдвинется. Однако, как оказалось, Зеленский был 
переговорщиком ещё более непростым, чем его предшественник: он 
отказался проводить выборы на Донбассе до передачи границы, а чле-
ны его команды даже попытались переписать в соглашениях ключе-
вой абзац об особом статусе Донбасса, сделав его не постоянным, а 
временным. Участвовавший в переговорах Сурков пригрозил прекра-
тить вовсе мирные переговоры и, по словам одного из украинских ми-
нистров, чуть ли не с кулаками бросился на коллегу Андрея Ермака и 
якобы кричал и топал ногами.

Как бы то ни было, тёплая ванна, на которую рассчитывал Путин, 
обернулась холодным душем. «Путин, спустившийся с горы, чтобы 
принять капитуляцию Украины, по факту оказался в роли брошенной 
невесты, — оценивает в разговоре с „Вёрсткой“ этот визит Александр 
Харебин, один из тех, кто разрабатывал внешнеполитическую стра-
тегию Зеленского в составе его предвыборного штаба. — Приезд Пу-
тина в Париж стал колоссальной ошибкой российского президента, 
который переоценил неподготовленность Зеленского и его команды. 
Из великого царя всея Руси Путин превратился чуть ли не в посмеши-
ще». Зеленский в этом ему помог: прямо во время выступления Пути-
на на пресс-конференции, когда президент России говорил о том, что 
принят документ о неукоснительном соблюдении Минских соглаше-
ний, Зеленский улыбался и мотал головой, а когда заговорил об осо-
бом статусе — совсем развеселился и даже прикрыл рот рукой, чтоб 
не засмеяться. «Это было неожиданно для всех и впервые настолько 
явно, — рассказывает „Вёрстке“ украинский советник Харебин. — Пу-
тин фактически получил публичную пощёчину. И это, возможно, стало 
травмирующим опытом». По выражению лица российского президен-
та было понятно, что он с трудом выдержал совместную пресс-конфе-
ренцию, в сторону Зеленского он даже не смотрел и часто сверялся с 
бумагами. С тех пор Зеленский и Путин никогда не встречались».

«Путин действительно поверил, что можно сменить режим в Киеве 
быстро и безболезненно. В том, что Запад слаб, его убедил Ковальчук; 
в том, что Украина слаба и лояльна, — Медведчук. Министр обороны 
Сергей Шойгу не спорил, а даже обрадовался решению Путина. «Он 
не понимал, в каком состоянии армия находится, и ему было интерес-

https://youtu.be/BWhtWisvcDE?t=984
https://youtu.be/BWhtWisvcDE?t=984
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но. Он поверил в то, что Путин знает что-то, чего он не знает, и действи-
тельно думал, что будет что-то не сильно серьёзнее аннексии Крыма», 
— рассказывает один из старых приятелей Путина. Остальные элиты 
были поставлены перед фактом уже в день вторжения. «Это удиви-
тельная война, когда практически вся элита против. Я разговариваю с 
начальниками в России, нет ни одного человека из высших эшелонов 
власти, кто был бы за. Но они понимают, что надо работать в коман-
де», — говорит бывший чиновник Кремля, ссылаясь на частные разго-
воры с представителями российской власти.»

Если всё написанное Вёрсткой правда, то «элиты» в стране не суще-
ствует. И удивительна эта война не только тем, что многие «наверху» 
против, но и то, что нет никакой возможности, ни одного правового 
механизма призвать к ответственности/стыду начавших это при такой 
подготовке и ни одного правового механизма остановить происходя-
щее.

Какой-то невозможный в XXI веке фатализм. И всё-таки такой воз-
можный, как видим.

Димитриев
И у меня тоже создалось впечатление, что и в 2014 году и в 2022 в 

этом было очень много эмоционального. Личных моментов. 
«Три источника в окружении российского президента подтверди-

ли, что именно эта история с уничтожением информационного ресур-
са Медведчука и тем, что его начали «кошмарить», стала последней 
каплей в принятии Путиным решения о подготовке к военной опера-
ции. К инструментам «мягкой силы» в Кремле решили больше не при-
бегать.

«Наезд, когда у него отобрали телевидение и партию стали фига-
чить, — это прям сильно завело Путина, — рассказывает один из дав-
них знакомых российского президента. — Он воспринял это как лич-
ный выпад. 

Существование Медведчука и его каналов — это был как мостик и 
надежда как-то ситуацию решить политическими методами. И вдруг 
Украина пошла на эскалацию. Ах вы на эскалацию решили пойти? Не 
поняли, с кем дело имеете?».

На решение Путина повлиял и сам Медведчук, который регулярно 
рассказывал российскому президенту о большой поддержке его лич-
но и пророссийских настроениях в Украине.»

Правда в материале упускают все, что происходило тогда в мире и в 
самой Украине, концентрируясь на эмоциях российского президента. 
А ведь там тоже много интересного. Потеря интереса к Украине в Шта-
тах, импичмент Трампу, политический кризис в Киеве в первые меся-
цы президентства Зеленского. Короче, кроме Путина ещё много всего 
происходило.

Анатолий Шарий
Вероятнее всего, Зеленский войну просрал. К сожалению, вся за-

https://t.me/russ_orientalist/14167
https://t.me/ASupersharij/18350
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падная пресса и практически все аналитики, вчера еще потрясенные 
событиями в Харьковской области и в Херсоне, сходятся на необходи-
мости соглашения и ставят под вопрос контрнаступление. Практиче-
ски единогласная причина - бессмысленный Бахмут и нежелание Зе-
ленского слушать союзников.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский узнал о своем приговоре. 
Как мне сообщил источник из ОП, Зеленскому стало известно о пла-

нах Вашингтона, с этим связаны его глубокая депрессия и наркотиче-
ский запой, который мы можем наблюдать каждый вечер во время 
его выступлений. 

Зеленский уже знает, что после весеннего наступления, независи-
мо от результатов, Белый Дом принял решение о его смещении путем 
переворота. Команда на его смену давно готова. 

Наступление ВСУ перенесли на конец мая. 
P.S. Не могу понять с какой стороны Вася Малюк, нынешний глава 

СБУ. Вроде воспитывался при Порошенко и работал с Кличко и Палат-
ным, но потом ради должности всех кинул и поклялся в верности Ер-
маку и Татарову. Вася, ты с кем ?

Этот вопрос, думаю, сегодня беспокоит и клоуна. 
И еще Вася - заказ убийства оппозиционных политиков это очень 

тяжелая статья и подобные действия не приветствуются даже твоими 
западными кураторами !!!

Политджойстик/Politjoystic
Порошенко вернётся на пост президента Украины. Таков прогноз 

трех аналитических центров Европы (закрытые отчеты). 
…
ПП будет, с одной стороны, демонстрировать патриотичность, с дру-

гой,  реалистичность. 
…
Элита Украины 30 лет проповедовала эту модель. США и Британия 

задействовали только первую часть, не понимая, что суп состоит из 
бульона и мяса. А жадность элиты побеждает всегда, когда нет смыс-
ла стабильности.

…
Вот это и продаст ПП избирателям.

Васильев Одесский
Глубоко погружаясь в недавнюю историю президентства Зеленско-

го, я определил (по крайней мере для себя) точку бифуркации, после 
которой события неудержимо несли нас к 24.02.22. 

Это осень 2019 г. 
Зеленский тогда мог и похоже даже хотел всерьез отозваться на 

https://t.me/The_Kyva/5270
https://t.me/politjoystic/31996
https://t.me/vasilievodessa/1800
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просьбу Трампа, помочь ему свернуть шею демократам и переизбрать-
ся, в процессе зачистив соросятню, и выйти на мирные соглашения с 
Путиным. 

Конечно, исход этого сценария был неочевиден и непредсказуем. 
Но он давал шанс. 

Вместо этого, как известно, демократы разыграли интригу с импич-
ментом, и Зеленский просто испугался в эту кашу лезть (по-человече-
ски его легко понять). И шанс был упущен. 

Зеленский поехал в Париж уже понимая, что никаких шагов к миру 
он делать не будет, а вернувшись оттуда, по словам главы СНБО Дани-
лова, начал готовиться к войне. И лёг под англичан. Окно возможно-
стей захлопнулось. 

А написать об этом я решил, прочитав сегодня в ленте две публика-
ции, которые абсолютно независимо от моих слов дополняют эти мои 
выводы. 

1. «Война началась из-за Зеленского». Как Порошенко открыл в 
Украине «второй фронт» 

 Оказывается, к 4-й годовщине избрания Зеленского порохоботы 
начали разгонять зраду, обвиняя его в войне. Объясняют они это так: 
если бы президентом был Порошенко, то Путин бы на него забоялся 
нападать. И теперь они говорят: а мы вас предупреждали! Выиграет 
Зеленский будет катастрофа и война. И вот, пожалуйста – всё сбылось. 

Нужно сказать, что этот тезис 4 года назад лично мне с полной 
убежденностью излагал очень близкий мне человек, который в слу-
чае победы Зеленского считал катастрофу неминуемой и планировал 
всё продать и свалить из страны (не думаю, что он сам помнит сейчас 
насколько прав был тогда). 

Более того. В том же новейшем порохоботском нарративе о Зелен-
ском, как причине катастрофы, есть и абсолютно справедливый тезис 
о том, что и в случае победы Тимошенко беды тоже удалось бы избе-
жать. 

А вот что говорила 4 года назад сама Тимошенко: «После президент-
ских выборов страну либо поднимут люди, которые знают, как это де-
лать, либо над Украиной в очередной раз будет поставлен экспери-
мент, и она продолжит катиться в пропасть». И это не пустые слова. 

2. И второй тезис. Дональд Трамп, реагируя на выдвижение Байде-
на и перечисляя грехи его администрации заявил: 

«Украина была опустошена вторжением, которое никогда бы не про-
изошло, если бы я был президентом».

И это тоже не пустые слова. 
(вообще буквально в эти дни вскрывается множество фактов, без 

которых просто невозможно составить даже примерной картины про-
изошедшего, постараюсь о них еще написать)

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Байден официально идет на второй срок. Дойдет или нет - вопрос, 

https://t.me/Medvedeva_Olesya/8184
https://t.me/The_Kyva/5272
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но заявление сделал. 
Логично, а какой президент должен быть у педерастов и трансген-

деров - дед педофил с деменцией.  
Как и у сегодняшних отравленных украинцев президент - наркоза-

висимый клоун, как лучший показатель деградации и болезни обще-
ства. 

Скажи, кто твой президент и я скажу, кто ты !!!

Что-то знаю / Павел Данилин
По поводу доносов, и того, что кому-то там они кажутся омерзитель-

ными.
Донос — это сообщение властям об известном вам совершенном 

преступлении.
Если вы знаете о преступлении и не сообщили о нем властям, вы 

- либо трусливый мерзавец, либо укрыватель, либо сам преступник, 
либо все вместе. Сообщение властям о совершенном кем-то престу-
плении - это основа гражданственности, основа участия человека в 
жизни государства и общества, основа защита государства и общества 
со стороны гражданина.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Каким будет новый, многополярный мир? Да, каким угодно, только 

не безопасным и комфортным для людей, которые будут в нём жить. 
И при этом его приход неизбежен, как неизбежен закат любого устояв-
шегося социума, любой империи, даже самой могущественной, и лю-
бого исторического этапа в развитии человечества, с приходом им на 
смену чего-то другого. И, к слову, избежать этих изменений невозмож-
но. Можно попытаться на какое-то время их затормозить, чем сейчас и 
занимаются американцы, разоряя и подставляя под удар союзников в 
неумелой, до крайности раздражающих всех окружающих своей неу-
местной до крайности, грубой, эгоистичной и глупой откровенностью 
попытке продлить собственную гегемонию и ослабить или развалить 
Иран, Россию и Китай, но шансов на то, что эта стратегия приведёт их 
к успеху, нет никаких.

Скорее наоборот. Даже такие их старые союзники, как Турция и 
арабские монархии Персидского залива более чем прохладно встре-
тили попытки диктовать им их внешнюю политику, не говоря уже о ре-
цидивах вмешательства в политику внутреннюю, экономическом дав-
лении, шантаже и попытках организации в этих странах революций 
или переворотов. Большая Ложь, на которой десятилетиями основы-
валась американская политика стравливания всех со всеми, запуги-
вания китайской, русской или иранской угрозой их соседей и демон-
страции своей готовности защитить всех, кто готов будет встроиться 
в контролируемую ими систему мироустройства, лопнула, как мыль-
ный пузырь. Ну, мы в эту систему встроились, сдуру поверив в то, что 
она даёт нашей стране и её руководству какие-то гарантии преуспея-
ния и благополучия. И что из этого в итоге вышло?!

https://t.me/ctotoznayu/3727
https://t.me/oldhellboy/5792


ОГЛАВЛЕНИЕ 1275ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ АПРЕЛЯ

Учиться лучше на чужих ошибках, вот все те страны, кто ещё на это 
способен, на наших и учатся, включая Индию, которая, как выяснилось, 
вовсе не жаждет оказаться противовесом Китаю в будущей Большой 
Игре, на что рассчитывали в Вашингтоне, Лондоне и Брюсселе, а также 
государства Латинской Америки, Африки, Ближнего и Среднего Восто-
ка и большей части Восточной и Юго-Восточной Азии. По сути, сегод-
ня, на наших глазах идёт перестройка всего послевоенного устройства 
мира, которая, повторим, не сделает его более безопасным, но совер-
шенно точно покончит с моделью, в которой доминировали Соеди-
нённые Штаты. Им, к слову, начальство наше предлагало не доводить 
дело до разрыва, но говорить с нынешним американским истеблиш-
ментом оказалось не о чем. Да и, откровенно говоря, не с кем там го-
ворить. Так что надо учиться выживать. Такая карма...

Vладислав Угольный
Коллега тут заметил, что ЧВК Вагнер уничтожили демографическое 

будущее украинской нации... в Соледаре.
Речь о йододефиците на Западной Украине. 
Который наиболее дешево было компенсировать солью из Соледа-

ра. Йодированной солью.
Теперь хохол лишился халявного йода и ему необходимо его экс-

портозамещать за как минимум большие деньги.
Соответственно, вероятнее всего, наиболее бедные слои западно-

украинские будут употреблять обычную соль, без йода. На рыбу у них 
тоже денег не хватит. Соответственно, им пиздец через поколение.

В то, что украинское правительство сможет сделать евгеническую 
программу по обеспечению своего населения йодом я не верю.

Ну что тут сказать... Слава ЧВК Вагнер.

BRIEF
На горизонте до 2060 года Россия, вероятно, потеряет от одной пя-

той до трети (17-26 млн) населения трудоспособного возраста (25-64 
лет). Ни один из недавних демографических прогнозов не учитывает 
мобилизацию и эмиграцию из России. Негативные демографические 
изменения затрудняют экономический рост. Сложная демографиче-
ская ситуация в 2030-х и 2040-х годах серьезно ограничит возможные 
темпы роста ВВП РФ.

Книга Носовича
Если Байден будет участвовать в следующих президентских выбо-

рах, то на них он может идти либо как миротворец, либо как человек, 
уничтоживший Путина. В последнем случае ему нужно до выборов в 
США уничтожить Россию, в первом случае - Украину. Что легче?

Баба Яга против
Просыпается Украина, а Америки нет. Вообще нет. 

https://t.me/zola_of_renovation/4851
https://t.me/rusbrief/111953
https://t.me/nosovichchannel/2143
https://t.me/babaiga/14083
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И чего?
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Еще один разговор «олигархов»,
• Про врагов народа,
• Про «рассерженных патриотов»,
• Подоляк про нанесение ударов по Крыму и Донбассу,
• Разница между Русской империей-катехоном и бездуховным ми-

ровым империализмом,
• Новое выступление Пригожина про предательство,
• Разговор Зеленского с Си Цзиньпином,
• Эрдоган

BRIEF
Миллиардер Роман Троценко («кошелек» главы «Роснефти» Игоря 

Сечина) и Николай Матушевский (создатель арт-пространств «Флакон» 
и «Хлебзавод» в Москве) обсуждают необходимость вывода денеж-
ных средств из России до конца 2023 года (потом будет поздно), по-
купку второго паспорта и инвестиции в Индонезию. Очередная утечка 
разговора российских влиятельных бизнесменов.

Александр Ходаковский
Участились случаи попадания в сеть частных разговоров лиц, кото-

рых мы шаблонно относим к категории олигархов. Я знаю людей, ко-
торые, даже когда думают критически, всегда говорят фразами, вроде 
этой: если Родина так решила - значит,  Родине так надо. Вот эти, вто-
рые, - они хорошо знают, что и у стен есть уши. А те, первые, - позволя-
ют себе расслабляться, и болтают про власть, про её политику, - и что 
больше всего умиляет, так это то, как люди, попользовавшиеся Роди-
ной сполна в свой период, обвиняют себе подобных, звезда которых 
ещё не закатилась. Так забавно слушать рассуждения о плохой России 
тех, кто взял, сколько мог, устроил себе райское гнездышко - а тут ка-
таклизм. Что же, бывает. Ваши дети, по крайней мере, не сидят в око-
пах - утешайтесь этим.

МАРДАН
Диалог предположительно состоялся в январе 2023 года.
Господам очень тяжело в России, которая мыслит категориями 19 

века и хочется «реализовать свою особенность» где-нибудь в нормаль-
ном месте. Например, в Индонезии.

И это конечно самое смешное. 
Для этих господ закрылась Европа и Штаты, но им даже Индонезия 

сойдет в качестве альтернативы «рашки», которую они презирают.
Помимо много чего жирного и вкусного, Троценко контролирует 

аэропорты в Новосибирске, Челябинске, Барнауле, Томске, Улан-Удэ, 

https://t.me/rusbrief/111982
https://www.youtube.com/watch?v=_sKyGUomjc8
https://t.me/aleksandr_skif/2671
https://t.me/mardanaka/14097
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Чите, Астрахани, Тюмени и Мурманске, Калининграде, Минеральных 
Водах, Перми, Белгороде.

Политджойстик/Politjoystic
По Сети гуляет запись разговора двух крупных предпринимателей, 

которые сделали состояние на том, что страна разваливалась в 90-е, 
на государственных потоках, а теперь жалуются, что в России бардак 
закончился и придется делать деньги в других странах. А вот не факт, 
что там у вас получится. Здесь-то вы сидели на плечах тех, у кого есть 
«ресурс», а там на Бали есть свои. Запись настоящая - это факт. Зачем 
её западники слили тоже понятно - ударить по «настоящему ИИ» и по-
казать, что часть элиты России не довольна СВО. А мы и так это знали. 
Таких записей огромное количество. Слита вторая в паблик и это уже 
тренд. То есть, это будет частью подогрева перед выборами в 2024 
году, не зря «нарезчики» выделили именно кусок разговора про 2023 
год. 

...
Ну, а Новапорту и Флакону стоит приготовиться. Слово не воробей, 

вылетит - не поймаешь. Такое не прощают.

Образ будущего
С Троценко будет вовсе не так. Ни у кого нет ресурсов что-то сделать 

с «Новопортом», а «Флакон» (как и троценковский «Винзавод») нико-
му даром не нужен. Особенно мэрии Москвы, которая теоретически 
уполномочена «разобраться».

Дальше будет вот как. Эксперты уже работают над записью и ви-
дят, что часть разговора склеена. Это дает Троценко возможность фор-
мально оправдаться. Но главные мысли о том, что нынешние методы 
управления ведут к закипанию бульона под крышкой котла, а нежела-
ние власти меняться могут привести к жертвам (а сейчас нет разве?), 
получит свое распространение и легитимацию. И перемены начнутся. 
Вот так будет. А с Троценко не будет ничего. Разве он что-то сказал про 
Украину? Нет, только про методы управления.

Политджойстик/Politjoystic
Любая подобная запись для паблика нарезывается (кто будет слу-

шать 40 минутный разговор, кроме силовиков). Поэтому важна не 
склейка, а куски речи и настроение. Выставление второй записи го-
ворит о системной работе западников в определенном направлении. 
Цель показать, что в России есть прослойка предпринимателей, спо-
собных что-то делать против нынешней власти. Почему указал Нова-
порт, а не Винзавод или AEON Corporation? Очень просто  - это ком-
пания, которая управляет аэропортами в нескольких регионах России 
(по-моему в 19). Два из них около зоны СВО и используется военными 
(Воронеж и Ставрополь). Есть еще калининградский аэропорт и как по-
нимаете это отдельная история для безопасности снабжения анклава. 
Часть из аэропортов - двойного назначения с точки зрения базирова-

https://t.me/politjoystic/32003
https://t.me/obrazbuduschego2/13562
https://t.me/politjoystic/32004
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ния, то есть, гражданские самолеты садятся и взлетают и военные. На-
пример, в Перми можно увидеть ангары для военных самолетов пря-
мо у взлетной полосы. Вообще, такой бизнес, как у Новапорта, сде-
лан на конкурсах и финансировании от государства на строительство 
взлетных полос, а потом эксплуатации от здания аэровокзала и до за-
правки самолетов. Кто теперь даст Новапорту новые объекты, если её 
владелец нелоялен власти? Хотел бы я посмотреть на этого чиновни-
ка.

Образ будущего
Троценко не с улицы, он представляет одну из силовых башен, при-

чем такую, на которой власть, которую он подверг критике, только и 
держится. Кто у него что отнимет? Или вы думаете, что случайному че-
ловеку отдали (стратегические объекты) 19 аэропортов по всей стра-
не?

Осведомительное Агентство
В сеть слили очередной разговор представителей «старой элиты» 

РФ. 
Люди, которых идентифицировали как миллиардера Романа Тро-

ценко и крупного московского бизнесмена Николая Матушевского, 
рассказывают друг другу истории о том, как Россия вот-вот погрузится 
в хаос и развалится, а им - людям со светлыми лицами, срочно необ-
ходимо бежать из страны, менять всей семье гражданство и выводить 
все деньги, которые они в этой стране заработали.

Кто-то скажет, что таких людей в среде российского топ-менеджмен-
та может быть до 90%. Мы не готовы оценивать их точное количество, 
но очевидно, что таких людей очень много. И это является большой 
проблемой и угрозой потери больших капиталов. 

Что же делать в этой ситуации? 
Каждый крупный владелец какого-либо имущества в стране дол-

жен жестко контролироваться на предмет лояльности России. Каждая 
мразь, замеченная в подобных настроениях, как у людей на предо-
ставленной видеозаписи, должна лишаться всех активов, которые за-
тем должны быть переведены в собственность специально создан-
ного фонда ветеранов войны. 

Из этого фонда имущество должно раздаваться отличившимся офи-
церам и солдатам в дополнение к государственным наградам. Таким 
образом, произойдет не только справедливое вознаграждение в пол-
ном размере верных Отечеству воинов, но и основной капитал в стра-
не будет перераспределен от ушлых аферистов-предателей, получив-
ших его в 90-ые через хитрые схемки, к людям, которые за Россию ри-
сковали жизнью и проливали кровь. 

Именно так исторически распределялось имущество в нашей стра-
не, и именно такой расклад является абсолютно справедливым и обе-
спечит безопасность нашей стране и сохранность и преумножение ее 
богатств.

https://t.me/obrazbuduschego2/13563
https://t.me/osvagentstvo/348
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Что-то знаю / Павел Данилин
Послушал беседу двух бизнесменов - возможно Романа Троценко 

и Николая Матушевского. Не знаю уж, они ли, нет ли, да и неважно. 
Слова, которые они там произносили, конечно, можно услышать и от 
некоторых других бизнесменов. 

Что хотелось бы сказать на это на все? 
Я не знаю ни одного бизнесмена, который сделал бы деньги здесь, 

а потом уехал бы туда и там сделал бы еще большие деньги. Обыч-
но все в обратную - здесь заработали/наворовали, туда уехали, день-
ги проедаются, потом - здравствуй Ми-6 или ЦРУ, потом - по пути Чи-
чваркина или Ходорковского. Потом - по пути Березовского. 

Что касается идеи «мы 15 лет там посидим, а потом вернемся сюда 
на белом коне» - во-первых, не вернетесь. Вы отрубите себе все пути 
возвращения назад. Во вторых, у вас не будет не то что белого коня, 
но даже сил, чтобы забраться на тихую клячу. Все, что у вас будет - бе-
лые волосы и полный разрыв связей и возможностей. Вы будете ста-
рые и никому не нужные пенсионеры, обладающие остатками (в луч-
шем случае) когда-то огромных средств, доставшихся вам в ходе соз-
дания бизнеса в России.

И да, вы хороните нашу страну. Это ваше право. Но знайте - ваш 
путь - протоптанная дорожка, по которой уже многие до вас ходили. И 
в начале нулевых хоронили, и в 2003 году, и в 2008 году, и в 2014 году. 
А страна летит вперед. Без вас и вам подобным. 

Наконец, когда уедете, не удивляйтесь, что в один прекрасный мо-
мент вы вдруг осознаете, что за вами не стоит огромная страна, не за-
щищает вас, а вокруг вас плавают акулы, которые только ждут, пока вы 
решите отвернуться, почесать пятку или еще что сделать. Ждут, чтобы 
вас сожрать. 

А так - вперед и с песней.
И привет.
Улыбок тебе, дед Макар!

Рамзай
Не надо стеснятся термина «враг народа».
Пора вводить понятие «враг народа», враги есть, а понятия нет. Это 

касается не только людей на фронте, но и здесь на гражданке, всех 
ждунов, всю эту сволочь.  Мы чего стесняемся? Хочу ли я сталинских 
репрессией? Пусть будет так!  Мой дед прошёл всю войну, в 46-м по-
садили по этой статье, отсидел 9 лет, потом был реабилитирован. Мы 
понимаем, что на тот момент было необходимо это сделать в государ-
стве. (с) генерал-лейтенант Гурулев

Олег Царёв
Интересно, что бы дед внуку сказал на это его утверждение?

https://t.me/ctotoznayu/3732
https://t.me/ramzayiegokomanda/2415
https://t.me/olegtsarov/6148
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АДЕКВАТ Z
Генерал-депутат Гурулев выражает желание ввести понятие «враг 

народа» и ностальгирует по сталинским репрессиям.
Гурулеву очень следовало бы всмотреться в сопредельную терри-

торию. Ту самую, где второй год массовые репрессии, вплоть до рас-
стрелов без суда и следствия, цветут пышным цветом, а врагом наро-
да, пусть и без закрепления этого понятия в законе, мигом становится 
каждый, кто позволяет себе хоть полслова даже не против, а поперек 
тамошнего тотального безумия.

Всмотреться - и дать себе труд понять, что своей стране он вольно 
или невольно желает ровно этого. Хотя бы потому, что массовые ре-
прессии быть обоснованными не могут по определению, и никакого 
иного следствия из них, кроме форсированного строительства ада на 
земле, который потом приходится разгребать дорогой и горькой це-
ной, быть не может.

Раньше всех. Ну почти.
Совет Федерации одобрил закон о пожизненном наказании за го-

сударственную измену

AGDchan
Это вдохновляет!

Раньше всех. Ну почти.
Сенаторы одобрили закон о пяти годах лишения свободы за содей-

ствие решениям международных организаций, в которых РФ не уча-
ствует

ЖИВОВ Z
Задержание террориста-ждуна в Симферополе. Скоро всех ждунов 

и ментальных хохлов ждёт подобное. Время «плюрализма» закончи-
лось мыколы.

Олег Царёв
Как-то написал пост о том, что на этой войне линия фронта не всег-

да вдоль. Иногда поперек. Враги не всегда только с той линии фронта. 
Кроме всего прочего участники событий вокруг Украины делятся для 
меня на тех, кто на них зарабатывает, и на тех, кто теряет друзей, здо-
ровье, деньги и имущество. 

Среди моих близких друзей нет тех, кто на этой войне зарабатыва-
ет. Но для тех, кто зарабатывает, нет линии фронта. Для них кто платит, 
те и друзья. Вот такие сейчас за деньги пытаются лить грязь на Влади-
мира Грубника. 

Сейчас вижу, что нашлись с нашей стороны фронта те, кому меша-
ет одессит, врач-хирург и подпольщик, отсидевший срок, но не сдав-
шийся, автор блога Призрак Новороссии Владимир Грубник. Биогра-

https://t.me/politadequate/7456
https://t.me/bbbreaking/153871
https://t.me/Agdchan/9973
https://t.me/bbbreaking/153872
https://t.me/zhivoff/8977
https://t.me/olegtsarov/6134
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фию Владимира можете прочитать здесь . 
Платят деньги за размещение грязи. Находятся подонки, кто разме-

щает. Идиоты. К таким людям, как Владимир, грязь не липнет. Пред-
ставляю, каково это. Отсидеть. Не предать ни свои убеждения, ни дру-
зей. Выйти по обмену. И потом у каких-то скользких подонков читать 
про себя чушь.

Трезвый политолог
Сергей Белановский:
О партии патриотов
Кто как, а я внимательно читаю блог Стрелкова, чего и всем сове-

тую. Вот что я понял.
1. Людей, близких по мировоззрению Стрелкову, за неимением луч-

шего слова я буду называть патриотами. Все прочие названия, кото-
рые я смог придумать, звучат еще более оценочно.

2. Патриоты создают политическую силу. Выдвинули своего канди-
дата на президентские выборы. В перспективе будут создавать пар-
тию.

3. На ближайших выборах президента их кандидат вряд ли прой-
дет. Вряд ли ему дадут зарегистрироваться. Но бороться патриоты бу-
дут всерьез.

4. Патриоты в настоящий момент – в основном военные или быв-
шие венные, среди них много участников СВО или других войн. Запу-
гать их будет непросто. Они уже являются или могут стать организо-
ванной силой. Умеют проявлять стойкость и упорство в бою. Склонны 
действовать силой. Имеют доступ к оружию, хотя в данный момент не 
собираются его использовать.

5. Для власти патриоты – хоть и враги, но социально близкие. Мне 
неизвестно ни одного случая ареста или суда над ними. Правда, судят 
врача (забыл фамилию), работавшего на фронте, но это скорее экс-
цесс исполнителей. И вполне вероятно, что его отпустят.

6. Полиция и другие силовики ментально на стороне патриотов. Мо-
билизовать силовиков на борьбу с патриотами будет непросто. Точеч-
ные репрессии против них провести смогут, и то не без труда. 

7. Патриоты способны на организованный протест, поначалу мир-
ный, но, так сказать, агрессивно-мирный.

8. Если патриоты смогут выйти в широкое информационное поле, 
они получат серьезную поддержку. Особенно, если поведут себя умно 
(что не факт). Думаю, что они смогут это сделать даже без телевизора, 
т.к. симпатизанты есть во всех городах и весях. По сути, они могут ис-
пользовать тактику Навального, но с гораздо большим эффектом, т.к. 
велик их потенциальный электорат.

9. Противостоящие патриотам либералы (это тоже условный тер-
мин) разгромлены идейно и организационно. Слово «разгромлены» 
в данном случае констатирующее. Имею в виду их исчезновение из 
общественного сознания и медийного поля. Я сам отношу себя к ли-

https://hyper-stars.ru/2023/04/17/vladimir-grubnik-biografiya-foto-lichnaya-zhizn/
https://t.me/Drunkenpolitolog/6280
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бералам. Власть осталась с патриотами один на один.
10. Стрелков выступает за демократию, но думаю, что это будет де-

мократия по типу иранской. В Иране политический субъект должен 
быть ортодоксальным мусульманином, а в России – патриотом. Стрел-
ков пишет, что готов блокироваться с коммунистами и другими патри-
отическими силами, но сомневаюсь, что патриоты допустят до выбо-
ров либералов. В частности тех, кто осуждает СВО.

11. К выборам 2026 года патриоты смогут очень серьезно подгото-
виться. Если их пустят на ТВ, они однозначно победят как благодаря 
политическому месседжу, так и в силу новизны лиц и речей. Что бы ни 
говорили про поддержку Путина и ЕР, люди истосковались по новиз-
не.

12. Если патриотов не пустят на ТВ, они все равно имеют серьезные 
шансы попасть в Думу. В частности, за счет того, что смогут рекрутиро-
вать большое число идейно заряженных волонтеров (то, что по боль-
шому счету не удалось сделать Навальному).

13. Власть, безусловно, будет противодействовать патриотам. Хотя 
бы потому, что патриоты собираются судить коррупционеров и «пре-
дателей» (Шойгу и прочих). Будут создавать спойлеров на патриотиче-
ском поле, и не без успеха. Тактика беспроигрышная. Но это еще силь-
нее качнет идейный баланс в сторону патриотов. Будет соревнование 
между теми, кто предложит более жесткую внутреннюю политику.

14. Власть в постпутинской России будет патриотической. При усло-
вии сохранения целостности страны.

МИГ России
На наш взгляд, все эти страшилки про «рассерженных патриотов» 

связаны с желанием определенных лиц получить и освоить бюджеты 
на их политическую дискредитацию. И в этом смысле рождается пре-
красный симбиоз, подобный тому, какой (как говорят комитетовские 
олды), был в СССР в период перестройки, когда безумно популярный 
в те годы журнал «Огонек», раскручивая алармические истории про 
общество «Память», которое якобы готовит погромы, помогал Израи-
лю решать задачу по привлечению в страну самой умной и професси-
онально состоявшейся части советских евреев.

Олег Царёв
Телеграмм канал МИГ пишет о том, что все эти страшилки про «рас-

серженных патриотов» связаны с желанием определенных лиц по-
лучить и освоить бюджеты на их политическую дискредитацию. Для 
опытного коррупционера любая тема — это повод заработать денег. 
Насколько я вижу, деньги на борьбу с патриотами уже выделяются и 
успешно осваиваются. 

Мне кажется, если те, кто сейчас пытается бороться со Стрелковым, 
Грубником и другими патриотами, объединили бы усилия с украин-
ским ЦИПСО, то они бы достигали поставленных задач меньшими за-
тратами. Коррупционеры всех стран, объединяйтесь! Куда деть сэко-

https://t.me/mig41/25848
https://t.me/olegtsarov/6144
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номленные деньги, я думаю, вы найдете. 
Подумайте над этим, господа распильщики.

Сергей Миронов
ПАО «Сбербанк» разработало и предоставило для открытого до-

ступа модель для генерации изображений на основе текстового опи-
сания Kandinsky, которая была анонсирована как первая российская 
мультиязычная диффузионная модель, содержащая 2 миллиарда па-
раметров.

Все бы ничего, и это очень своевременное начинание, которое мо-
жет быть очень полезно. Но! Представители экспертного сообщества 
сделали подробную выборку материалов этой системы. И получилось, 
что алгоритм Kandinsky формирует заведомо негативный образ Рос-
сии и положительный образ недружественных стран.

Так, например:
– при запросах со словом «российский, «Россия», «русские» и даже 

«Российский флаг», «Флаг Российской Федерации» ни разу не была 
сгенерирована картинка в цветах флага Российской Федерации, со-
стоящего из трех полос: верхней – белой, средней – синей и нижней – 
красного цвета;

– при этом при запросе «флаг Украины» и «флаг Америки» картинки 
полностью соответствуют цветам и дизайну флагов указанных стран;

– при запросе «Донбасс – это Россия» и «Я люблю Донбасс» на кар-
тинках преобладают цвета украинского флага;

– при запросе «я Z-патриот» сформировано изображение существа, 
напоминающего зомби, и т. д.

Можно предположить, что при создании Kandinsky были использо-
ваны и непереработанные разработки недружественных государств, 
ведущих информационную и ментальную войну против нашей стра-
ны. 

И главная опасность в том, что пользователями системы Kandinsky 
являются и несовершеннолетние школьники, у которых будет форми-
роваться негативное восприятие своей страны. Они не будут знать, 
как выглядит государственный флаг России, и будут считать, что Рос-
сия является отсталой в научном отношении страной.

В связи с этим я направил на имя генерального прокурора РФ Иго-
ря Краснова официальное письмо по вопросу проверки деятельности 
ПАО «Сбербанк» и соответствия действующему законодательству кон-
тента, генерируемого алгоритмом генерации изображений Kandinsky.

МИГ России
Сергей Миронов в своём турбо-патриотическом  репертуаре. Оби-

делся на картинки из нейросети. 
Почему носители ультра-патриотизма такие дремучие и зашорен-

ные? Один предлагает граждан раскулачивать, второй все подряд за-
претить, третий вот обиделся на нейросеть. 

https://t.me/mironovonline/7258
https://t.me/mig41/25858
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И знаете, такое впечатление, что избирателя все устраивает. Из со-
зыва в созыв Дума не меняется особо, «на манеже все те же». 

А раз всех устраивает – тогда не спрашивайте, «почему так живем». 
Лучше телевизор посмотрите, ну или в интернете украинствующих. 

Вам там расскажут свежие новости про хохлов, что «правильно Ста-
лин расстреливал» и прочее, что обязательно знать турбопатриоту. 

А нейросети – забудьте, бесовская наука, не наша! Не положено!

Чёрный Прапор
Западный образ мысли пытается выдать себя за всеобщий. Это ложь, 

и она касается не только гуманитарных наук (здесь это очевидно), но 
и естественных.

Но это уже следующая тема. Мы должны наступать на западную 
науку. Прежде всего, потому что это не наша наука и основана на не 
наших принципах и установках, а кроме того, потому что уже в самых 
своих истоках это неправильная наука. Она построена на номинализ-
ме. А номинализм – это лжефилософия, это философская ересь. И, со-
ответственно, все выводы современной естественной науки необхо-
димо внимательнейшим образом пересмотреть, с точки зрения на-
шей русской православной сакральной традиции — вместе с мусуль-
манами и их особым духовным подходом – в рамках сакральной им-
перской эпистемы.

Александр Дугин, философ

ТАНЯ РЫЖОВА
Здорово. 
Компания, производящая украинские флаги, оказалась российским 

юридическим лицом. Об этом стало известно по выписке налоговой 
службы Украины за 2022 год.

Сообщается, что запрос на поставку флагов взлетел в 60 раз в срав-
нении с предыдущими периодами. 

Производства компании «Триколор» находятся на территории Укра-
ины, подконтрольной Киевскому режиму, России и Ростовской обла-
сти (главный офис) больше 10 лет.

Компания стала одной из самых успешных по выручке на рынке 
Украины по рекламно-производственному профилю в 2022 году.

АДЕКВАТ Z
В Москве. Накрыли. Мошеннический колл-центр. Работавший на 

хохлов. И выводивший в их сторону «заработок». Я сейчас дара речи 
лишусь.

Слабоумие и отвага до того эталонные, что хоть в палату мер и ве-
сов под стекло. Независимо от того, засланцы работали или свои до-
морощенные. Очень интересно, какие составы будут вменяться, вер-
нее, вменят ли что-то поверх очевидных общеуголовных статей.

https://t.me/darkprapor/6679
https://t.me/tanyaryzhova/5887
https://t.me/politadequate/7459
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Логика Маркова
Бахмут. Наши войска в результате штурмовых действий добились 

успеха и овладели стратегически важным перекрестком улиц Юбилей-
ная и Чайковского, которые являются продолжением стратегических 
трасс на село Ивановское и село Хромово. 

Перекрёсток, кстати, действительно важен. Но звучит сюрреалисти-
чески.

Товарищ Артём
Херсон, оказывается, наш!
Депутата Красноярского горсовета Игоря Гринёва обвиняют в дис-

кредитации ВС РФ за пост в ВК, в котором он задался вопросом: зачем 
РФ приходила в Херсон? Чтоб его потом сдать и при этом выявить весь 
русский актив, который, после сдачи города, укрАинствующие карате-
ли просто расстреляли? Эта мысль, по мнению функционеров режи-
ма, считается дискредитирующей ВС РФ.

Вот что Игорь написал мне:
«Сегодня комиссия по этике Красноярского Горсовета меня суди-

ла... Прокурор заявил, что Херсон под нашим контролем. Испанский 
стыд...»

Конченные... Они продолжают в извращенной форме насиловать 
здравый смысл.

Нам пишут из Янины.
Наша страна и армия отъезжали в деменцию постепенно.
Я прекрасно помню как меня летом 2019-го вызывали на корпусной 

штаб, чтобы пропесочить за репост в ЖЖ новости о сдаче «Дерзкой».
И вот я стою перед НШ корпуса тогдашним, полковником В., как ду-

рак, и он мне рассказывает, что только что звонил в 1-й АК, и ему ска-
зали, что всё норм, там типа наш флаг стоит.

А я уже знаю, мне уже люди с места написали, что следом за «Дерз-
кой» сданы ещё две позиции, которые, после сдачи Дерзкой, удержи-
вать возможности не было никакой. Сильно задним числом все по-
няли, почему прежний комполка, «Утёс», так цеплялся за «Дерзкую», 
помимо «ключей к Мариуполю» им.Сладкова. 

Тогда, летом 2019-го, внезапно (как всегда) оказалось, что «Дерз-
кая», захваченная украми, была и в обратную сторону ключом - к «Се-
мёрке» и «Плите». И, когда это, наконец-то, поняли, эту высоту броси-
ли забирать обратно тех самых людей, которых с неё вывел. Которые 
её занимали и в 2018-м семь месяцев активных «перемирий» удер-
живали. Отправили отбивать её обратно. И два двести без никакого 
результата. Причём один - совсем молодой парнишка, позывной «Че-
реп».

А потом произошло предсказуемое.
«Укропы зашли и вырезали эти две позиции. следующие за «Дерз-

кой». 9 двести.» 

https://t.me/logikamarkova/6124
https://t.me/t_artm/194
https://t.me/wehearfromyanina/1778
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И я стою как дурак. А мне втирает полковник как всё офигенно. А 
рядом стоит наш ныне покойный комбат  Алексей Геннадиевич Мар-
ков и надеется, что я твёрдо усвоил сказанное им в машине по доро-
ге в Луганск: «Не пытайся возражать. Начальство всегда лучше знает. 
В армии всё просто. У кого больше звёзд на погонах, тот и умный».

И я понимаю, что самому полковнику втирать мне дичь, очевидную 
лютую дичь из альтернативной реальности, тоже нахер не надо, но от 
него потребовали это сделать. Чтобы больше ни-ни. Он сам понимает, 
в каком обмане живёт.  

Стою, не возражаю. 
Тем же летом 2019-го запретили публиковать «Доклад КЦПН» .
И стало ясно, что нас ожидает. 
Впереди были годы лихорадочной работы для того, чтобы как-то 

это исправить.
Представьте, что вы затюканный и измученный российский обыва-

тель. Вы задаетесь вопросом, кто приводит в движение зубчатые ко-
леса, на которые день за днем наматываются ваши кишки, и начина-
ете искать правду — до самого верха, до кабинета, где сидит самый 
главный кровосос. 

И вот вы входите в этот кабинет, но вместо кровососа видите не-
реально четкого пацана, который берет гитару и поет вам песню про 
«прогнило и остоебло» — такую, что у вас захватывает дыхание: сами 
вы даже сформулировать подобным образом не можете. 

А он поет вам еще одну, до того смелую, что вам становится страш-
но оставаться с ним в одной комнате. И когда вы выходите из кабине-
та, идти вам ну совершенно некуда — и, главное, незачем. 

Ведь не будете же вы бить дубиной народного гнева по этой умной 
братской голове, которая в сто раз лучше вас знает, насколько все про-
гнило и остоебло. Да и горечь в этом сердце куда острее вашей.

(с) Пелевин, который Виктор
И вот сейчас, когда всё уже очевидно, всё выплыло наружу реками 

крови, вся эта многолетняя ложь. Сейчас находятся люди, толпы лю-
дей, которые активно отрицают реальность. Разумеется, «не своей во-
лей», а «по заданию партии и правительства». И вообще «нельзя так 
мрачно, мы же загоним людей в депрессию».

Что с этим делать? 
Я уже сказал несколькими постами выше.
ДОПРОС НЕ НУЖЕН.
Ни одного вопроса.
И да, я очень чётко отдаю себе отчёт в том, что шансы на то, что они 

меня вскладчину посадят или застрелят, сильно выше, чем шансы на 
то, что у нас всё-таки получится отбиться от укров, получая в спину с 
той самой церковки, на которой сидят эти власовцы.

Но, как любит цитировать один мой друг, заставший Днестр добро-
вольцем, а Первую Чечню срочником после института, «Не прошло 
ещё время ужасных чудес».
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Раньше всех. Ну почти.
Украина готова захватывать небольшие российские города, чтобы 

использовать их в качестве рычага для возвращения территорий, удер-
живаемых Россией, заявил The Washington Post представитель бата-
льона «Азов» Богдан Кротевич.

ЖИВОВ Z
В этой новости все прекрасно. И то что Вашингтон пост берет интер-

вью у неонациста, и то, что неонацист грозит захватить «небольшие 
российские города». Ну попробуйте хлопчики, посмотрим, что из это-
го выйдет?

Юрий Баранчик
Захват населенных пунктов для шантажа России: боевики «Азова» 

предложили использовать опыт террористов Ичкерии 
Об этом представитель террористов, некий «майор Богдан “Тавр” 

Кротевич», сообщил The Washington Post.
Отвечая на вопрос о предстоящем наступлении, Кротевич сослался 

на первую войну с боевиками на территории Чечни, когда силы боеви-
ков «приняли стратегию захвата небольших российских городов, что-
бы использовать ее в качестве рычага для возвращения территорий, 
удерживаемых Россией. Он предположил, что Украина может сделать 
то же самое».

Это к вопросу о том, что ВСУ вовсе не обязательно кинутся одной 
кучей в сторону Мелитополя. Из успешных попыток прорваться к не-
большим российским приграничных населенным пунктам в Киеве явно 
сделали оптимистичные для себя выводы.

И ещё кое-что. Как пишет WP, исполняющий обязанности команди-
ра бригады «Азов», был освобожден из российского плена осенью и 
возглавляет усилия по восстановлению украинского подразделения.

Позиция ЧВК «Вагнер», объявившего об отказе от взятия в плен 
украинских боевиков, приобретает всё более отчетливую логику. За-
чем нам отпускать террористов, которые потом демонстративно пла-
нируют новые теракты?

Царьград ТВ
Не съедим, так понадкусываем?
«Закадровый голос» Офиса Зеленского Михайло Подоляк утвержда-

ет, что «Украина имеет право» уничтожить и Крым, и Донбасс
«У Украины нет необходимости наносить удары по Москве. У нас 

другие приоритетные цели. Что гарантируется нам международным 
правом, то есть юридически имеем право уничтожать всё, что нахо-
дится на территории Крыма, Луганской, Донецкой, Запорожской и Хер-
сонской областей», - сказал Подоляк.

То есть, «юридическое» уничтожать людей, живущих на террито-

https://t.me/bbbreaking/153853
https://t.me/zhivoff/8976
https://t.me/barantchik/9565
https://t.me/tsargradtv/41919
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рии Крыма и республик Донбасса киевской хунте «международное 
право» разрешает? 

Подоляк опять подтверждает то, о чём всем известно уже девять 
лет:   Киеву нужны территории, а не люди. Это не фашизм?

Сергей Миронов
Киевские руководители уже «наговорили» на несколько пожизнен-

ных сроков, но до сих пор не могут остановиться. Такое ощущение, 
что они хотят всем доказать свою настоящую террористическую сущ-
ность. Но в этом сомнений уже ни у кого не осталось. На днях один из 
представителей хунты Михаил Подоляк вдруг нашел «юридическое 
право» Киева уничтожать все, что находится в Крыму, ДНР, ЛНР, Хер-
сонской и Запорожской областях.

Эти громкие заявления нужны только для того, чтобы этот деятель 
потешил свое эго. Он страстно желает попасть в новостные заголовки. 
Для нас в этих «откровениях» ничего удивительного нет. Они и до это-
го стремились уничтожить больницы, школы, детские сады в наших 
регионах. Главная цель, которую им внушили, – это уничтожение рус-
ских.  

Украина окончательно превратилась в террористическое государ-
ство. Никаких переговоров с киевскими властями быть не может. Пре-
ступный режим должен быть ликвидирован, а спецоперация по дена-
цификации Украины – доведена до конца. Без уничтожения киевской 
хунты полная денацификация братской нам страны будет невозмож-
на.

Объясняет Readovka
Подоляк жаждет крови — «говорящая голова» Зеленского призы-

вает «уничтожать всё» в Крыму и Донбассе
Один из главных спикеров Банковой улицы, советник главы офиса 

Зеленского Подоляк в эфире одного из украинских телеканалов откры-
то заявил, что считает допустимым «уничтожать всё, что находится на 
территории Крыма, Луганской, Донецкой, Запорожской и Херсонской 
областей». Людоед при этом сослался на «международное право» и 
сообщил, что на геноцид у него есть «юридические основания». Такой 
тирадой советник президента незалежной прокомментировал статью 
газеты The Washington Post о якобы подготовке Украиной ударов по 
Москве и другим городам России.

Подобные заявления от официальных лиц Киева лишь в очередной 
раз наглядно демонстрируют, против какого хтонического зла прово-
дится сегодня СВО. Киевский режим, от лица которого кровожадный 
Подоляк вещает про свои желания убивать людей, не способен ниче-
го создать — исключительно разрушить и уничтожить. Украина при-
знаёт только адептов украинства, а для всех остальных у Зеленского 
есть бомбы и ракетные залпы. Люди для обитателей Банковой не име-
ют никакого значения — этим субстанциям было бы намного легче, 
управляй они страной без населения. Власть в незалежной держится 

https://t.me/mironovonline/7256
https://t.me/readovkaru/3135
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на насилии, а пыточные подвалы СБУ давно стали одной из главных 
опор украинской государственности.

Мы не можем оставить наших людей один на один с такими пер-
сонажами, как тот же Подоляк, который открыто призывает убивать 
всех, кто посмел не согласиться с майданным помешательством стра-
ны 404. Единственный эффективный способ защиты от таких чудовищ 
— наша абсолютная победа.

Николай Стариков
Британское правительство пытается уничтожить наш флот, нашу 

страну.
«Мы должны называть вещи своими именами - не украинские 

беспилотники атаковали Черноморский флот, а британские. Они сде-
ланы в Британии, ими управляли британские офицеры, цель выбира-
ли британские спецслужбы. 

Они будут наклеивать на беспилотники маленькие трезубцы и пе-
рекладывать ответственность на киевский режим.

Они любят воевать чужими руками, часто они используют терро-
ризм, диверсии, но делают это под чужим флагом. Это как бы не бри-
танский спецназ, не британское правительство ответственно за беспи-
лотники, а Зеленский ответственен. А с него какой спрос? Он уже та-
кого натворил, что ему уже все равно - одной атакой больше, другой 
атакой меньше».

Обыкновенный царизм
«Идет предательство внутри РФ, нам не дают выстраивать оборону 

и наступать дальше», — заявил Пригожин. 
Он снова пожаловался на нехватку снарядов, хотя еще недавно нам 

говорили, что всё наладилось. «Боеприпасов не дают. Это преступная 
команда, хотя они копятся на складах пачками», — заверил Пригожин.

Он сказал, что ответственные за происходящее совершают «престу-
пление перед Россией и русским народом». Думаем, имена не надо 
называть, их знают все. 

Тем не менее, Пригожин заверил, что вагнера готовы продолжить 
наступать «любой ценой». 

Наступление ВСУ может начаться в первой декаде мая. «Будут ли 
они делать это на 9 мая, чтобы «испортить» праздник, может, так, а, 
может, нет», — сказал он. 

По его словам, ВСУ готовы «идти и резать фланги, которые никто не 
прикрывал».

Неужели нас снова ожидают «непростые решения»? Или Пригожин 
нагнетает?

Анатолий Шарий
«...ВСУ готовы идти резать наши фланги. 
...Фланги наши никто не прикрывал, все рассказы о том, как пресек-

https://t.me/nstarikovru/37022
https://t.me/ordinaryczarizm/1733
https://t.me/ASupersharij/18380
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ли попытку входа резерва в Бахмут, это все полная чепуха.
...Преступная команда не давать боеприпасов, боеприпасы копятся 

на складах пачками, как я уже и говорил.
Количество людей в ЧВК Вагнер высыхает. 
...Снарядов нам не дают и мы делаем все возможное на том мини-

мальном количестве, которое есть на сегодняшний день. 
...Те подонки, которые принимают это решение, они должны отме-

тить перед матерями погибших. Потому что вместо 1 гибнет сразу не-
сколько человек, соотношение 1 к 5.

Должен погибнуть 1 при штурме этого здания, гибнет 5 из-за того, 
что нет снарядов. Нам нечем уничтожать артиллерию противника.

...Идет предательство внутри Российской Федерации.

...Нам не дают выстраивать оборону и наступать дальше, но мы бу-
дем наступать любой ценой.

...Преступление против России.
Сегодня совершается преступление против Российской Федера-

ции».
Так что, Пригожин опять «тролит» или все же происходит то самое 

«предательство внутри РФ», когда группа «давайте договоримся» бе-
рет верх над группой «нам нечего терять»? 

И первые, и вторые надеются на чудо, по сути.

Олег Царёв
Очень эмоциональное выступление Евгения Пригожина об украин-

ском контрнаступлении. Пожалуй, самое эмоциональное из всего, что 
я слышал от него. 

Я его понимаю. Когда у тебя на глазах из-за чужих ошибок погибают 
молодые ребята, тут не до политесов. Впрочем, только вчера слышал 
подобное от другого командира с другого участка фронта. Добавить 
к сказанному Пригожиным могу только одно: у командиров МО РФ 
есть еще максимум неделя на устранение прорех. Наша армия долж-
на встретить врага во всеоружии. Укомплектованная всем необходи-
мым. Всем, на нехватку чего сейчас многие жалуются.

ЯнZен | #ШВО
Про апокалиптический сценарий из голосовых Пригожина
А какой ещë он может быть? Сценарий апокалиптический в любом 

исходе. Вопрос лишь в том, какую роль мы, русские, будем играть в 
этом апокалипсисе и что из него вынесем. 

Мир знатно ускорил процессы, которые ëмко описал Летов в «Вин-
товке».

Наша задача номер 1 – уничтожить угрозу, идущую от хохлов, вы-
резать раковую опухоль в подбрюшье России. И, я уверен, даже при 
всëм сопротивлении элит – это неизбежно. Украинская нация обрече-
на, мы просто можем получать удовольствие ускоряя процесс еë ис-
чезновения из истории своим участием в этом процессе. 

https://t.me/olegtsarov/6142
https://t.me/rus_jansen/2302
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А дальше... Счастливый конец – он только в детских сказках и очень 
взрослых фильмах. 

Дальше будет весëлый и страшный пиздец. 
Апокалипсис. Локальный или глобальный, явный или скрытый – не-

важно. Рагнарëк воочию. 
И Россию в нëм будет штормить очень и очень сильно. 
Русским надо выжать из этого максимум. Убить как можно больше 

врагов, забрать как можно больше своего по праву. 
Вот и вся сказка, банальщина. 
Не ждите счастливого конца.

МИГ России
Две фразы из 1917 года : «это глупость или измена?» и «кругом из-

мена, трусость и обман» приходят на ум после последних заявлений 
Пригожина.

Хочется верить, что он ошибается. Но вообще в своих политических 
прогнозах фактор веры мы исключаем, предпочитая чистую рацио-
нальность.

«Глас вопиющего в Бахмуте».

СОЛОВЬЁВ
Мне реально надоело слышать, что в армии ничего нет, все плохо с 

обеспечением. Да не так все! Серьезные, большие изделия делает от-
ечественная промышленность. Не китайская, японская или американ-
ская. Делают наши, и делают хорошо. Поэтому, чуть поменьше визгов, 
истерик, заламывания рук, а чуть побольше работы. Сидя толстой ж…
ой на мягком диване, и попердывая в интернет о том, как все плохо и 
все пропало, к лучшему ничего не изменить. На передовой видно, как 
все насыщено техникой, как с ней работают, появляется чувство спо-
койного и уверенного оптимизма. Поле для улучшений есть, но осно-
ваний биться в истерике нет.

Сладков +
ЕСТЬ ВАРИАНТ УСИЛЕНИЯ НАШЕЙ АРТИЛЛЕРИИ
В целях нераспространения информации регион не называю. Но! 

Там, на базах хранения, на несколько артиллерийских бригад опреде-
ленных огневых систем хватит, надо только пропустить их через ре-
монтные «фабрики», которые рядом тоже есть. 

Запасы имеются. Наша Россия - богатейшая и сильнейшая страна.

Что-то знаю / Павел Данилин
За снаряды с обедненным ураном надо убивать. Беспощадно уби-

вать.
Уничтожить у Украины оставшиеся электрогенераторы, раздолбать 

локомотивные депо. Вариантов показать, что запредельное соверше-

https://t.me/mig41/25853
https://t.me/SolovievLive/173757
https://t.me/Sladkov_plus/7574
https://t.me/ctotoznayu/3733
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но - множество.
Ну и британцам надо тоже помочь. Что там у них в море болтается, 

кроме их поганого острова-то?

Канал Александра Михайлова
Западная клоунада, в которую за последние несколько месяцев 

окончательно скатилась западная же пропаганда, продолжает выда-
вать на-гора очередные цирковые представления.

Итак, друзья, Хельсинкская комиссия вносла в Конгресс США - на 
рассмотрение палаты представителей - резолюцию «О победе Украи-
ны».

В этой самой резолюции также подчеркивается:
«Политика США направлена на то, чтобы Украина сохранила сувере-

нитет в своих международно признанных границах, добиваться спра-
ведливости и репараций для Украины, чтобы способствовать восста-
новлению, а также на интеграцию Украины в евроатлантические ин-
ституты, в частности, НАТО».

Заявлению Хельсинкской комиссии вторит рупор Госдепа Энтони 
Блинкен:

«Это должен быть прочный мир, который гарантирует, что Россия 
не сможет просто отдохнуть и переоснастить свои войска, а затем воз-
обновить войну в любое удобное для нее время».

Короче говоря, на днях в Конгрессе США проголосуют «За победу 
Украины». 

И, видимо, решили американские конгрессмены, - «дело в шляпе»!
Вы представляете степень ушатанности коллективного сознания 

этого американского серпентария?!!

АДЕКВАТ Z
Что можно понять из вечернего указа о, как в нем изящно сказано, 

временном управлении недружественными активами. 
Что здесь и сейчас это именно что временное управление, в пер-

вую очередь исключающее для собственника возможность эти акти-
вы продать. Берущее активы для начала в заложники, но это в любой 
момент легко поправить.

Что первыми под раздачу попали финский и немецкий собственни-
ки изрядных кусков нашей энергетики. Кусков, по грубым прикидкам 
тянущих немного меньше, чем на десяток миллиардов долларов.

Что, как видно из предыдущего пункта, каждый противник будет 
невозбранно отвечать за художества всех, как и все - за каждого.

Что с очень большой вероятностью это только начало - и первыми 
кандидатами на следующую очередь раздачи выглядят до сих пор не 
допущенные к продаже активы противника в нефтегазе.

Что вообще по мере пополнения этого списка мы очень хорошо пой-
мем в первую очередь перечень отраслей, из которых противника бу-
дут выбрасывать так, чтобы возвращаться и не думал.

https://t.me/RusGunArmy/2374
https://t.me/politadequate/7457
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Что оговорка в указе, что он является ответной мерой на отжим ино-
странных активов не только государства, но и юридических и физиче-
ских лиц - не просто так.

А вот почему именно сейчас, а не месяц и не год назад - это вопрос, 
ответа на который у меня пока нет. Может, его даст ближайшее буду-
щее. Может, и не ближайшее.

Консерватор
Философ Никита Сюндюков специально для «Консерватора»:
Россия — это империя. Кажется, с этим сегодня согласны практи-

чески все, кто связывает свою судьбу с нашей страной. Характер этой 
империи, конечно, понимается по-разному: у кого белый, у кого крас-
ный, у кого небесный или почвенный; как известно, на войну каждый 
пришёл со своей идеологией. Но с тем, что эту войну ведёт страна, ко-
торой суждено быть империей, согласны все.

 И в то же время сегодня русская империя находится на передо-
вой борьбы с мировым империализмом. Не раз и не два в речи на-
шего Президента проскакивало слово «деколонизация». Мы работа-
ем над демонтажом глобалистской империалистической системы, уч-
реждённой американцами. Русская империя понимает всю неспра-
ведливость, тлетворность, ублюдочность мирового империализма.

 Тут есть противоречие, которое следует разрешить. В чём разница 
между русской империей и американским империализмом?

 Империализм видит конец истории внутри себя как собственную 
конечную цель. Конец истории — это земной рай, сделанный по аме-
риканским меркам: торжество «демократии», потребления, доллара. 
И если для укрепления этого царства необходимо лишить отдельные 
государства их суверенитета, а национальные культуры слить в пла-
вильном котле постмодерна, то так тому и быть, всё же это делает-
ся ради вашей свободы, ради общемирового (читай: американского) 
блага. 

 Русская империя понимает сатанинскую сущность «конца истории». 
Поэтому она видит его за пределами самой себя, в Божественном от-
кровении, в Апокалипсисе. Её цель — не построение земного рая, но 
сдерживание этого самого «конца», «подморозка» человеческого па-
дения. Русской империи слишком хорошо известны те угрозы, кото-
рые таит в себе любая земшарная утопия: попытка осчастливить каж-
дого человека всегда оборачиваются его вырождением, превращени-
ем в раба, в инструмент.

 Эту цель русской империи утверждает и Президент, неоднократно 
цитировавший слова русского философа Николая Бердяева: «Государ-
ство существует не для того, чтобы превратить человеческую жизнь в 
рай, а для того, чтобы помешать ей окончательно превратиться в ад».

 И эта роль действительно под силу только государству-империи, 
которая имеет достаточно военного, экономического, политического, 
идейного могущества. Империи не глобалистского, а катехонического 
типа, «удерживающего тайну беззакония». 

https://t.me/conservator_tv/789
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 Империя-катехон не зарится на чужое, она твёрдо знает свои гра-
ницы и держится их до последнего — в этих границах она удержива-
ет истину и традицию; глобалистский империализм жаждет подмять 
под себя весь мир, променять истину и традицию на выгоду, на само-
ублажение, на власть.

 Мир, где не будет русской империи, погрязнет в тайне беззакония: 
в торжестве либерализма, культуры отмены и в конечном счёте — в 
вырождении человека. Мир, где не будет империи-катехона, погло-
тится его тёмным двойником, империализмом; такой мир придёт к 
своему концу — но вовсе не к концу истории, а к концу человека. Кон-
цу света.

AGDchan
О статусе Империи сегодня. Вопрос: где у нас Империя сегодня? 

Она вроде и есть, потому что олигархический Запад борется с нами, 
как с Империей. Он видит в нас Империю. Нас видят как Империю, и 
нас убивают как Империю. А мы ей вроде бы как и не являемся… По 
крайней мере не осознаём ясно, что являемся. Здесь вопрос об экс-
плицитной онтологии Империи стоит очень остро. 

Я хотел бы предложить здесь образ Валаамской ослицы. Царь Ва-
лак, противник евреев, чтобы проклясть израильтян, позвал духовид-
ца, Валаама, чтобы он пришел и проклял их от имени богов Ханаана. 
Валаам собрался в путь, и поехал на это дело. Когда он поехал, вдруг 
его ослица внезапно остановилась. Он начал ее жестоко избивать, вос-
клицая: ну что же ты, ты что, ты не можешь проехать, почему ты упря-
мишься? И бил ее до такой степени, пока она не заорала человече-
ским голосом. И в чем же было дело? В том, что ослица видела анге-
ла, который стоял на пути, и не ей давал пройти. Она не хотела идти 
не из-за тупого упрямства, апотому что и она бы погибла, и Валаам бы 
погиб. А Валаам ангела не видел. И бил ослицу, как бессмысленное 
настырное животное. 

Мне представляется именно это и происходит в нашем обществе. 
Наш народ отчетливо видит ангела. Именно русский народ является 
носителем этой имплицитной имперской онтологии. Но этого же ан-
гела видит и дьявол, Ханаан. Наш народ, которого знать не знает эли-
та, и наш враг оперируют с одним и тем же образом. Русский народ и 
есть носитель Империи, тот невидимый ангел, против которого ведет 
битву сатана. Наш народ, как ослица, прозорливая, пророческая осли-
ца, прекрасно видит его. А Валаам, то есть наша власть, наша элита, 
не видит. Поэтому бьет ослицу. Вот почему модернизация, вестерни-
зация, либерализация, цифровизация у нас идут так медленно, поче-
му ювенальная юстиция не внедряется, почему нет достаточного ЛГ-
БТ-«прогресса» в нашем обществе. Наша элита бьет наш народ --  Ва-
лаам себе не видит ангела, запрещающего ему идти в этом направ-
лении, в направлении проклятия. И вот здесь вопрос такой: до какой 
степени, доколе это мы будем терпеть. 

Наш народ сопротивляется. Наш народ несет в себе имплицитную 
имперскую онтологию. И видит ее так ясно, что, когда мы обращаем-

https://t.me/Agdchan/9974
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ся к нему с правильно подобранными словами, образами, он немед-
ленно реагирует, как будто он прекрасно настроенный музыкальный 
инструмент: нажимаешь ля звучит ля, си – си и т.д. Народ в глубине 
себя поет имперскую мелодию. А на все остальное он не обращает 
внимания. Он видит ангела, и не идет туда. Он не идет в цифровиза-
цию, он не хочет никакого ЛГБТ, отвергает гендер, отвращается от За-
пада и глобализма, осуждает капитализм как таковой, он совершенно 
не хочет идти туда, куда его тащит Валаам. Тот понукает: иди, на За-
пад, иди, там прогресс. А народ выбирает традиционные ценности – 
милосердие, любовь, дружбу, справедливость, сострадание… 

Я думаю именно таков сегодня статус имперской онтологии. С нами 
враг воюет  – как будто мы и есть Империя. Без всяких поблажек. Ни-
кто не разбирается, что у нас есть такая сложность – жестокий Валаам 
и его созерцательная ослица. По нам бьют за Империю.

Баба Яга против
Зеленский там еще что-то булькает, от имени всей планеты вещает 

ботам в своем блоге: «Россия должна проиграть. Другой цели у мира 
быть не может. Ибо все остальное – это проигрыш жизни, это прои-
грыш права, это проигрыш, собственно, мира».

Но заметили, что в последнее время его уже подзадвинули? Он как 
бы ещё есть, грозит там кому-то кулачком своим размером с яичко, но 
Запад его будто не слушает, на экраны не тянет и особо уже не учиты-
вает. Поднадоел.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Порошенко, Кличко, Залужный, Бурба, Аваков - команда которая в 

2023 году прийдет на смену Зеленскому. 
И это уже ни для кого не секрет - для этого все готово. Медиа ресур-

сы Порошенко  в унисон с западными СМИ заговорили, что Зеленский 
допустил и виновен в войне, а весенняя компания ВСУ  не будет иметь 
успеха. 

Кличко очень хочет стать следующим президентом и сейчас по это-
му вопросу активно ведет переговоры, как с западными кураторами, 
так и внутри команды. 

Глава ОП Андрюша Ермак очень нервничает и уже начал свою игру 
против Зеленского, оплачивая блогеров в Европе, критикующих власть. 
Пытаясь договориться с будущей властью. 

Для Зеленского самое страшное, что «переворот»  - это план Ва-
шингтона и он может только наблюдать свою гибель. Как обезьяна ко-
торую постепенно заглатывает и переваривает удав - все понимает, но 
ничего сделать уже не может. 

Клоун сыграл свою кровавую роль, уничтожил страну - клоун дол-
жен уйти…

Рыбарь

https://t.me/babaiga/14093
https://t.me/The_Kyva/5274
https://t.me/rybar/46284
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По инициативе украинской стороны 26 апреля председатель КНР Си 
Цзиньпин провел телефонный разговор с президентом Украины Вла-
димиром Зеленским. Стороны обменялись мнениями о китайско-у-
краинских отношениях и украинском кризисе.

Заявления Си Цзиньпина:
▪️ Китайско-украинские отношения достигли уровня стратегическо-

го партнерства, что положительно влияет на развитие двух стран. 
▪️ Украинские власти сыграли важную роль в оказании помощи в 

эвакуации китайских граждан с территории Украины. 
▪️ Обе стороны должны сосредоточиться на будущем, настойчиво 

рассматривать и планировать двусторонние отношения в долгосроч-
ной перспективе. 

▪️ Как бы ни менялась международная ситуация, Китай готов рабо-
тать с Украиной для продвижения взаимовыгодного сотрудничества.

▪️ В вопросе украинского кризиса Китай всегда стоял на стороне мира, 
и его основная позиция заключается в продвижении переговорного 
процесса.

▪️ Как постоянный член Совета Безопасности ООН Китай не будет ни 
наблюдать за пожаром конфликта, ни подливать масла в огонь, ни тем 
более наживаться на нем. 

▪️ Диалог и переговоры — единственный реальный выход из кризи-
са. 

▪️ Китайская сторона направит специального представителя прави-
тельства Китая по евразийским делам посетить Украину и другие стра-
ны для проведения консультаций по урегулированию украинского кри-
зиса.

Заявления Владимира Зеленского:
▪️ Зеленский высоко оценил выдающиеся достижения Китая и выра-

зил уверенность, что под руководством председателя Си Цзиньпина 
страна успешно справится с различными вызовами. 

▪️ Украина придерживается политики «одного Китая», а также наде-
ется на всестороннее сотрудничество с КНР и совместную работу по 
поддержанию мира и стабильности.

▪️ Зеленский поблагодарил Китай за гуманитарную помощь Украине 
и приветствовал важную роль страны в восстановлении мира и разре-
шении кризиса дипломатическим путем.

Мария Захарова
Вопрос: Состоялся телефонный разговор лидеров Китая и Украины, 

которого, как известно, давно добивался Киев. Что Вы думаете по это-
му поводу? Способен ли данный контакт придать позитивный импульс 
урегулированию ситуации на Украине?

Ответ: Отмечаем готовность китайской стороны прилагать усилия 
для налаживания переговорного процесса. Видим широкое созвучие 
наших принципиальных подходов с положениями опубликованного 
МИД КНР 24 февраля соответствующего позиционного документа. 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5335
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Вместе с тем полагаем, что проблема заключается не в недостат-
ке хороших планов. Пока киевский режим демонстрирует неприятие 
любых здравых инициатив, направленных на политико-дипломатиче-
ское урегулирование украинского кризиса, а эвентуальное согласие на 
переговоры обуславливает ультиматумами с заведомо нереалистич-
ными требованиями. 

Украинские власти и их западные кураторы уже демонстрирова-
ли свои возможности по заматыванию мирных инициатив. По их соб-
ственному признанию, Минские соглашения были нужны лишь для 
затягивания времени и накопления наступательного потенциала. Вес-
ной 2022 года практически готовые мирные договорённости, на ко-
торые стороны вышли по предложению Киева, были внезапно им от-
вергнуты. В.Зеленский даже законодательно запретил проведение ка-
ких-либо переговоров с Президентом Российской Федерации В.В.Пу-
тиным. 

Таким образом, любые призывы к миру вряд ли могут быть адек-
ватно восприняты марионетками, управляемыми из Вашингтона. 

МИГ России
Кстати, мы еще в марте писали о том, что разговор Си и Зеленского 

все-таки состоится.
Но после долгой и унизительной для Киева паузы.

Книга Носовича
По поводу миротворческой миссии китайских дипломатов в Киеве, 

на которую Си Цзиньпин договорился с Зеленским, скажу: Пекин сей-
час проходит тот путь разочарования во взаимодействии с Восточной 
Европой, который Москва уже прошла до конца. Китай (если,конеч-
но,он честен и в самом деле хочет добиться тех целей, которые ставит) 
сейчас находится на последнем отрезке пути: разочарование в дипло-
матическом урегулировании кризисов. Для Москвы это была стадия 
трижды проклятого «Минского процесса». 

А я помню, как ещё три года назад Китай был на стадии экономиче-
ского оптимизма. Конструктив и рыночный прагматизм сильнее муда-
ков от «политики ценностей». Инвестиционный формат «16+1», про-
ект Пояса и Пути, новые горизонты для Лодзи и Клайпеды - разве мо-
жет бабло не победить зло?! Оказалось, ещё как может. Клайпеду свою 
Литва задушила собственноручно и теперь агитирует союзников по 
НАТО помогать США охранять берега Тайваня. 

Так и с китайской миротворческой миссией будет очень любопытно 
наблюдать этот цирк с конями: попытки предложить разумное реше-
ние неадекватам. Россия с Минскими соглашениями уже попробова-
ла. 

Я тут не про штамп о Зеленском-клоуне. Я к тому, что адекватами 
официальному Киеву быть невыгодно. Мир - это не обязательно ко-
нец Украины, но это совершенно точно конец режима Зеленского. 

Да и потом (снова к вопросу о честности и информированности Ки-

https://t.me/mig41/25855
https://t.me/nosovichchannel/2146
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тая): в Киеве ли нужно склонять к миру Киев? Москву, понятное дело, 
в Москве. А вот Киев...

TBordachev
При всем уважении к автору, наши китайские друзья не похожи на 

наивных новичков. Но им было бы странно не пройти весь путь ми-
ротворческих попыток, и они по нему идут. Тем более, что за каждым 
поворотом возникают новые обстоятельства. Какие выводы будут ки-
тайцы делать в случае, если их усилия сорвет или заблокирует сторо-
на Киева/США является их собственным делом. В конце концов, мы 
также прошли длинный путь попыток решить проблему мирным спо-
собом.

Старая площадь
Председателя КНР Си Цзиньпина все же убедили поговорить по те-

лефону с Зеленским. Но общение скорее свелось к озвучивание де-
кларативных фраз, а не конструктивному решению сложившейся си-
туации. 

Си Цзиньпин в разговоре с Зеленским заявил, что Китай продолжит 
убеждать и продвигать мирные переговоры, а также прилагать усилия 
для скорейшего прекращения огня.

Зеленский тут же побежал постит сообщения во се соцсети, что он 
содержательно пообещался с главой Китая и надеяться, что новый по-
сол Украины в КНР «даст мощный толчок развитию наших двусторон-
них отношений». После это подтвердил и глава МИД КНР, на это м и 
разошлись.

Баба Яга против
Зеленский: Контрнаступ! Весь свит з нами! Огонь! Впэрэээд!.. О, то-

варищ Си вдруг согласился поговорить! Урррра, теперь-то мы с Кита-
ем вместе одолеем проклятую Россию! Алло, товарищ Си, головноко-
мандуючий на проводе! Как вам наш контрнаступ?

Си: Призываем к прекращению огня на Украине в кратчайшие сро-
ки.

Зеленский: Товарищ Си, не понял... У нас тут  контрнаступ, мы...
Си: Китай не собирается спокойно наблюдать за кризисом и не ста-

нет мириться с огнём. 
Зеленский: Но мы хотели... 
Си: Украине нужно подлинно взглянуть на проблему, исходя из соб-

ственного будущего...
Зеленский: Я... Мы... Увесь свит... Э...  Контрнаступ? Впэрэд? 
Си: ...и глубоко задуматься о своей судьбе. 
Зеленский: Мммммууу... 
Си: Пекин отправляет на Украину для урегулирования ситуации сво-

его спецпредставителя по делам Евразии. Это бывший Чрезвычайный 
и Полномочный посол КНР в России. 

https://t.me/Bord73/1524
https://t.me/staraya/10409
https://t.me/babaiga/14099
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Зеленский: В России?.. Мама.

Сергей Миронов
Сейчас украинских идеологов захлестнёт показушная волна гордо-

сти за то, что они наконец-то дождались звонка от Си Цзиньпина. У 
китайского лидера клянчили разговор для Зеленского несколько ме-
сяцев и европейские лидеры, когда катались в Пекин на поклон. Сам 
главарь киевской хунты сделал упор на то, что разговор был длинным 
и содержательным. Очень сомневаюсь.

Си Цзиньпин – опытный политик и руководитель. Он никогда не ста-
нет договариваться о чём-то серьёзном с той неонацистской грязью, 
которая сейчас захватила власть в Киеве. Нынешняя Украина, к сожа-
лению, не отвечает за свои слова и действия. Если хочешь о чём-то 
договориться с Киевом, звони в Вашингтон. И это стало реальностью, 
которую все осознают. Настоящее место нахождения мозгового цен-
тра «украинских властей» известно. Но протокольная вежливость Си 
Цзиньпина будет «подаваться» Киевом западным хозяевам в качестве 
большой победы. Победы над собственной никчёмностью.

Объясняет Readovka
Зеленский выпросил переговоры с главой Китая — скромные «успе-

хи» дипломатии страны 404
Наконец-то сбылось заветное желание президента Украины — ли-

дер КНР Си Цзиньпин соизволил поднять трубку и провести с ним те-
лефонный разговор. Зеленский тут же поспешил рассказать об этом 
в своих соцсетях — верховный украинец сообщил, что «это был дли-
тельный содержательный» диалог. 

В реальности же успехи незалежной дипломатии оказались более 
чем скромными — помимо дежурных фраз о «мире во всём мире» в 
часовой беседе, инициированной Киевом, Си заявил о намерении на-
править своего спецпредставителя «в целях урегулирования кризис-
ной ситуации» на Украину и в некие «другие страны», а также под-
твердил изначально декларируемую приверженность Китая перего-
ворам как единственному варианту разрешения конфликтов. В ответ 
в качестве великой милости украинский президент соблаговолил на-
значить нового посла в поднебесной.

И это — после месяца выпрашивания звонка со стороны Зеленско-
го и некоторых западных политиков.

Добавить к случившемуся нечего — разве что сравнить эту «вели-
кую перемогу» Киева с визитом Си в Москву или же вспомнить встре-
чи главы Китая с европейскими лидерами в Пекине. Разница, как го-
ворится, налицо.

Анатолий Шарий
США, по сути, приветствует возможность мирного урегулирования 

при условии, что оно будет «на условиях Зеленского». Франция «при-
зывает к любому диалогу» по Украине

https://t.me/mironovonline/7265
https://t.me/readovkaru/3139
https://t.me/ASupersharij/18385
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Франция «поощряет любой диалог, который способствует разреше-
нию конфликта [в Украине] в соответствии с фундаментальными инте-
ресами Украины и международным правом», — заявил в среду Ели-
сейский дворец после телефонного разговора между президентами 
Украины и Китая.

А вот и вышло из-за горизонта большими буквами написанное сло-
во. 

СОГЛАШЕНИЕ.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
После полученной информации о своем смешении Вашингтоном, 

Зеленский сообщил по дипломатическим каналам о готовности играть 
по правилам.

Только после  этого состоялся телефонный разговор с председате-
лем КНР Си Цзиньпинем. 

Источник из ОП рассказал: Зеленский ищет возможности получе-
ния гарантий сохранения своей жизни. 

Рекомендую украинцам изучить предложенный мирный план Ки-
таем - в ближайшее время именно он будет принят Зеленским для до-
стижения мира. 

Клоун умеет быть послушным и исполнительным.

Царьград ТВ
Троллинг по-китайски: Си Цзинпинь прописал Зеленскому бывшего 

русского посла Ли Хуэйа
Глава КНР отправил на Украину делегацию по СВО во главе с Ли Ху-

эйем. Он 10 лет был послом Китая в России. Мало того, что он был по-
слом в РФ, так одна фамилия чего стоит. Всего одну букву убрать и по-
лучается «крепкое русское слово».

Свою дипломатическую деятельность Ли Хуэй начинал в 1981 году, 
еще когда здравствовал «великий и могучий Советский Союз». Чрез-
вычайный и Полномочный Послом Китайской Народной Республики 
в Российской Федерации Ли Хуэй проработал с 2009 по 2019 год. 

А вот и «вишенка на торте» — в 2019 году Ли Хуэй был награжден 
Орденом Дружбы за «заслуги в укреплении дружбы и сотрудничества 
между народами России и Китая, плодотворную деятельность по сбли-
жению и взаимообогащению культур наций и народностей». Ли Хуэй 
прекрасно владеет русским языком.

Троллинг украинцев высшего уровня, согласны?

Баба Яга против
Вообще отправить в Киев куратором одного из главных сторонни-

ков России, который проработал в Москве 10 лет и был награждён 
«Орденом Дружбы» лично Путиным, — это гениальная идея Китая. 

В скором времени Зеленский с удивлением обнаружит, что его окру-
жение постепенно становится пророссийским, а министры тихонько 
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мурлыкают под нос: «Отчего так в России берёзы шумяяяят...»

Мадам Секретарь
Пошла жара. Специальную китайскую делегацию по урегулирова-

нию украинского кризиса на Украину возглавит бывший посол КНР в 
России Ли Хуэй.

Зеленский назначает от Украины в Китай нового Посла. Сами китай-
цы утверждают, что все сделают для установления мира. Мария Заха-
рова поприветствовала китайские мирные инициативы. Дмитрий Ку-
леба также заявил, что готов к переговорам.

Отметим, что плохо представляем реальную посредническую роль 
Китая. Стороны откровенно не готовы садиться за стол переговоров 
прямо сейчас. Любопытно, что из этого всего в итоге выйдет.

Ли Хуэй сильный дипломат, имеющий в России огромные связи. Он 
не только переговорщик, но и советник для многих российских эли-
тарных групп.

При этом пока перед нами двусторонний украино-китайский фор-
мат. Россия на эти движения смотрит со стороны.

Анатолий Шарий
Зеленский после разговора с Си Цзиньпином заявил, что мир не бу-

дет достигнут за счет территориальных компромиссов
Территориальная целостность Украины должна быть восстановле-

на в границах 1991 года
Проявление независимости хорошо, когда после А ты говоришь Б, а 

не тогда, когда тебя все равно прогнут. И тогда все вспомнят эти твои 
слова, нашептанные советниками.

Умный еврей при губернаторе
И это правильно. Никаких компромиссов. Только полная ликвида-

ция квазигосударства «Украина».

МИГ России
Просто факты: в официальном релизе разговора Си и Зеленского 

про «границы 1991 года» и близко ничего нет. А про территориальную 
целостность в «мирном плане КНР» уже было, и что?

Насколько можно судить из официальных документов, разговор был 
в рамках стандартной дипломатической вежливости, ни о каких ми-
фических прорывах речи не идет.

Олег Царёв
Называть сегодняшний телефонный разговор Владимира Зеленско-

го с Си Цзиньпином прорывным было бы преувеличением. Сильным 
преувеличением. Очень сильным преувеличением.

https://t.me/madam_secretar/23817
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АРМАГЕДДОНЫЧ
Совершенно неважно, говорил Си Цзинпинь с Зеленским по телефо-

ну или не говорил, вокруг чего строит самые разнообразные умозаклю-
чения, умопостроения и дурацкие теории многое множество предста-
вителей нашей «партии мира», требующих от Путина на этом основа-
нии немедленно пойти навстречу Украине и её ушибленному на всю 
голову президенту, заморозить ведение военных действий, остано-
вить или, как они любят изъясняться, «приостановить» СВО и заняться 
прочими невнятными делами, которые этих пикейных жилетов устро-
ят. Главное - Зеленский ни к какому мирному урегулированию не го-
тов и его категорически отвергает. Тем более в рамках нынешней ситу-
ации, когда изрядная часть Украины перестала ей принадлежать. Ему 
вынь да положь Крым и Донбасс, а иначе он там всё обещает уничто-
жить. Сильно наглый человечек...

Совершенно неважно, какие решения по украинско-российскому 
противостоянию уже приняли или ещё примут Конгресс США, Белый 
дом, Пентагон, ЦРУ, Государственный департамент и все прочие аме-
риканские инстанции. Утвердили американцы себя в тех или иных рам-
ках всемирного арбитража и гегемона всей планеты на веки вечные 
- пусть их. Не наше дело, разбираться в том, совсем они по Украине с 
глузда съехали или только наполовину. Считают они необходимым её 
возврат к «международно признанным границам 1991 года» - ради 
Б-га. Настаивают на принятии Украины в НАТО и выплате Москвой ре-
параций Киеву - сколько угодно. Хотеть не вредно. Автору, к слову, 
идея о границах 1991 года нравится. Желательно на 1 января - совет-
ских. Причём касательно не только Украины, но и всего СССР, как тако-
вого, включая Прибалтику, Молдавию, Закавказье, Казахстан и Сред-
нюю Азию. 

Была тогда такая страна со столицей в Москве - Советский Союз и 
именно её границы были международно признанными. И неруши-
мость границ в Европе, согласно результатам Хельсинкского процес-
са касалась именно её. Ну и, понятно, тогда ещё единых Югославии 
и Чехословакии, а также  Германии, состоявшей, помимо ФРГ, из ГДР 
и Западного Берлина. Так что если для того, чтобы вернуться к грани-
цам не только 1991, но и 1975 года нужно будет прокатиться брони-
рованным катком по всей территории Североатлантического Альянса, 
включая Великобританию, Канаду и Соединённые Штаты, значит так 
тому и быть. Эта «овчинка» стоит выделки, а игра свеч. Автор в этом 
абсолютно уверен. А что идею подали американские законодатели, 
так кто сказал, что они - умные люди? Не умнее украинских - это уж 
точно. Сами и будут во всём виноваты.

Логика Маркова
Разговор Си с Зеленским. 
1. Это признание Китаем легитимности Зеленского как президента 

Украины,  а не марионетки США. Это дипломатическая неудача Рос-
сии. И победа США.

2. Это результат отсутствия внятного наступления армии России. Если 

https://t.me/oldhellboy/5796
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Россия не наступает, то Китай и другие страны начинают думать о воз-
можности, что Россия может и не победить.

3. Это результат визита Макрона. Видимо, Макрон обещал Китаю 
помочь в продвижении его мирного плана. 

4. Китай себя позиционировал этим разговором не как даже уме-
ренный союзник России, а как нейтральная страна.

5. Китай хочет стать лидером той огромной коалиции стран Незапа-
да, которая занимает нейтральную позицию в конфликте европейцев 
друг с другом, России и Запада.

6. В России разговор Си и Зеленского воспринят как легитимное пра-
во Китая, но очень сильно без энтузиазма.

МАРДАН
Для товарища Си звонок очередной белой обезьяне - это как про-

ходной ход пешкой в длинной шахматной партии. Этот ход играет свою 
роль в очень длинной комбинации, но собственного значения не име-
ет.

С Россией история посложнее, но нам тоже не стоит переоценивать 
свое «место в китайской истории». Украинский конфликт - далекая пе-
риферия, окраина мира, земля варваров. 

Китай интересует по-настоящему только Индо-Тихоокеанский реги-
он. Это - его подбрюшье. Очень уязвимое, которое 80 лет щекочет аме-
риканский штык.

Столкновение является неизбежным. Это знают и Штаты, и Китай. 
Они его не боятся, кстати. Для американской и китайской культур «лишь 
бы не было войны» просто не существует. И нам было бы не плохо это 
наконец понять и не попадать бесконечно в идеологическую ловуш-
ку, которую сами себе сконструировали еще Хрущев с Брежневым. 

Большая война обязательно будет. За мировое господство. На кону 
не 40% мировой торговли, а вся мировая торговля. 

Весь украинский сюжет- это всего лишь маневр, с целью улучшить 
свою стратегическую позицию перед решающей схваткой.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
А вот и сутенер Виталик Кличко со своим братом нашелся в Вашинг-

тоне. Как я и говорил утром - поехал обсуждать детали переворота и  
решать вопрос с президентством, вместо Зеленского. 

Клоун это знал и срочно помчался искать защиты у Си. 
А значит будет соглашаться на любые условия. Помните мирный 

план ?!!!

Старше Эдды
Независимо от того, как и когда хохлы пойдут в наступление, надо 

отдавать себе отчет, что исход этой войны будет влиять на безопас-
ность России десятки лет спустя. Если паче чаяния, перемирие придет-
ся заключать с Украиной без смены власти в Киеве, то спустя несколь-
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ко лет раскрутившаяся наконец военная промышленность НАТО даст 
Украине достаточно оружия для того, чтобы следующая война стала 
еще более тяжелой и сложной задачей, чем та, что стоит перед нами 
уже год.

И с учетом еще более оголтелой нацистской пропаганды (а без нее в 
разоренной стране удерживать население под контролем будет очень 
сложно), эта война станет практически неизбежной.

И напротив, в случае, если мы сумеем добиться смены режима в 
Киеве (денацификация Украины) и роспуска украинских вооруженных 
сил (демилитаризация), то худшее что нас ждет – это противостояние 
вдоль границы с НАТО, а это уже освоенный и привычный режим, куда 
менее чреватый серьезными инцидентами, чем в случае сохранения 
Украины под управлением нынешней власти.

И суммируя вышенаписанное, можно сказать одно: точка зрения 
«ну если что, заключим перемирие а потом посмотрим» - худшая воз-
можная ошибка в сегодняшней ситуации. Нужен мир – а он при ны-
нешней власти в Киеве невозможен.

Объясняет Readovka
На Украине начинается предвыборная кампания — Порошенко счи-

тает, что в войне с Россией виноват Зеленский
Мало кто в последнее время вспоминает бывшего президента Укра-

ины — он где-то в Европе, забытый всеми и неизвестно чем занимаю-
щийся. Лишь иногда политик всплывает в информационном простран-
стве, пиарясь на раздаче гуманитарной помощи. Однако бывший но-
ситель гетманской булавы не потерял свои политические амбиции и 
решил громко об этом напомнить. Он запустил настоящую медиа-трав-
лю, в ходе которой обвинил Зеленского во всех смертных грехах. Осо-
бый акцент был сделан на войне, ответственность за которую возло-
жили на бывшего стендап-комика. 

Если раньше Порошенко выглядел беспомощным в своих попытках 
критиковать нынешнего президента, то сейчас он подошёл к вопросу 
куда более серьёзно. Его кампанию против действующей власти со-
проводила статья историка и политолога Алексея Зинченко. В ней го-
ворится о том, что именно смехотворный имидж нынешнего главы 
Украины послужил для президента России Владимира Путина пово-
дом начать военную операцию. 

Не будем комментировать адекватность тезисов Порошенко, но мо-
мент для атаки был выбран отлично. ВСУ истекают кровью под Артё-
мовском, по стране проходят женские митинги, экономика разруше-
на, а контрнаступ постоянно переносят. В этих условиях Порошенко 
хочет показать отчаявшемуся народу Украины альтернативу. 

Становится всё более очевидно, что сохранивший частичное влия-
ние на украинскую политическую повестку Порошенко нацелился на 
выборы 2024 года. И шансы его с каждым новым провалом Зеленско-
го будут всё выше.

https://t.me/readovkaru/3141
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Димитриев
Не умаляя ответственности за произошедшее российского руковод-

ства (о чем, как вы догадываетесь, я писать не могу), нужно подчер-
кнуть роль Зеленского. Нет, я не буду рисовать из Зеленского комик-
сы со злобным клоуном, не буду его демонизировать. Зеленский ока-
зался не в состоянии нести ответственность за миллионы людей. Ну 
во-первых он просто не имел достаточного опыта, чтоб понять, что его 
берут в оборот. А во-вторых сделал ошибку очень-очень часто лежа-
щую в основе больших трагедий - он поставил свои собственные про-
блемы выше государственных. 

У Зеленского сразу после избрания проблемы с авторитетом. Его не 
воспринимали всерьез, игнорировали его желания и завалили градом 
критических публикаций. На фоне блестящей победы на выборах это 
было просто унизительно. Психотип его примерно понятен: это невы-
сокого роста еврейский парень из пролетарского города. Но всё-таки 
успеха в жизни Зеленский добился благодаря природному обаянию и 
артистичности. Но видно, что он всегда пытался добавить себе жёстко-
сти и маскулинности (например, занимался в детстве борьбой). Сейчас 
эта тяга к прорывается в гопнической манере говорить в нос. (Вам бу-
дет интересно сравнить Зеленского с колоритными еврейскими кри-
миналами Кернесом и Корбаном. Плюс, по слухам, Владимир ведёт 
нездоровый образ жизни, что добавляет в его решениях эмоций и са-
моуверенности.

Все эти моменты сразу видны и понятно на что человек способен. 
Например, вот пары минут с экс-президентом Армении Робертом Ко-
чаряном достаточно, чтоб понять, что никакие выборы он больше ни-
когда не выиграет. Я писал как-то об этом на примерах. Также можно 
легко уяснить мотивацию новых российских политиков, например, Ма-
лофеева, Пригожина. Возможно, и Путин для западных специалистрв 
старой школы понятен. А уж Зеленский так точно! 

Ну и по итогу, что произошло? Зеленскому помогли решить его про-
блемы, а взамен использовали возглавляемую им страну, чтоб спро-
воцировать Кремль на атаку. Хотя понятно было, что противник очень 
жестокий и это в любом случае кончится множеством смертей. Но там 
уже, кажется, обратного пути не было. И таким образом, Зеленский 
самоутвердился за счёт многих тысяч жизней. И, как я писал вчера, не 
только он самоутвердился за счёт множества жизней.

Представьте себе: вы руководите целой страной и перед вами вста-
ёт выбор - либо непопулярный мирный договор, либо тяжёлая вой-
на. Что вы выбираете? Непопулярный мирный договор можно по ито-
гу выкрутить в свою пользу, но рейтинг ваш упадет. Так сделал Поро-
шенко - он заключил Минские, а потом нашел повод их не исполнять. 
У Зеленского были ещё более широкие возможности, ведь российско-
му руководству нужно было скорее сохранить лицо, чем решить про-
блему. Но Зеленский выбирает сохранить свои позиции и решиться на 
войну с сотнями тысяч жертв. 

В инфополе большинство ЛОМов делают тот же шаг, они ставят лич-
ные интересы выше общественных. У кого-то детские травмы компен-

https://t.me/russ_orientalist/14170
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сируются, у кого-то с женщинами проблемы, кто-то бюджет на про-
паганду получил, кто-то стал больше зарабатывать. Иногда мне быв-
шие беженцы из Украины говорят, что-то типа того: пусть применят 
по Киеву ТЯО, иначе они придут и мне конец. То есть эти люди внутри 
себя допускают истерическую мысль, что ради их спасения от вообра-
жаемых проблем нужно убить много непричастных людей. Понятное 
дело, что к принятию решений таких  людей подпускать ни в коем слу-
чае нельзя. 

А то будет как с Пашиняном, который мог заключить мир раньше, 
на лучших условиях, но опасался, что его в этом случае свергнут, и по-
тому решил продолжать до очевидной военной катастрофы, но сохра-
нить власть.

В качестве ещё одной иллюстрации приведу описание легендарной 
встречи царя Александра II с представителями абадзехов - одного из 
крупнейших черкесских племен. Кавказская война завершалась, Чеч-
ню и Дагестан победили, армия готова была взяться за черкесов. Царь 
предлагает покориться превосходящей силе и описывает преимуще-
ства цивилизации и законности. Что постепенно раны затянутся, дети 
получат образование, будут построены дороги и хозяйства, адаты бу-
дут сохранены. Но старейшины принимают решение воевать и тре-
буют мести. Принять предложение царя считают для себя большим 
позором. По итогу за три года Черкесия была ликвидирована, остат-
ки отплыли в Турцию. Осталось процентов пять населения. Наиболее 
влиятельный народ Северного Кавказа почти исчез. Земля ушла пере-
селенцам. А вот чеченцы и дагестанцы, которые согласились во много 
раз увеличили численность за это время. Но зато черкесские старей-
шины сохранили лицо.

Байки из Спасской Башни
«Кучка толстосумов из глубинного американского государства от-

чаянно пытаются продлить его последние дни. На этом фоне выдви-
жение действующего президента США на новый срок – яркий символ 
происходящих событий. Смогут ли республиканцы взять реванш? Это 
вопрос к ним и к американским избирателям, которым СМИ все по-
следние годы упорно навязывают чуждую повестку. Если начнут ду-
мать о своих реальных интересах, то выберут власть, которая переста-
нет поддерживать неонацистов на Украине, перестанет воевать с Рос-
сией и выведет США из тупика, в который загнали страну демократы 
во главе со своим номинальным лидером».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Якеменко
Все хорошо знают, что до недавнего времени для того, чтобы по-

пасть в девяностые и предаться ностальгии, надо было ехать на Укра-
ину (сейчас туда надо ехать, если хочется увидеть палеолит). Все было 
пропитано тем бандитско-шпанским духом, который не спутаешь ни с 
чем. Внешне он выражался просто: 

https://t.me/kremlin_bashnya/38252
https://t.me/yakemenko/10988
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1) Деньги не пахнут (брать можно у кого угодно). 
2) Блатная мораль бандитского сообщества выше закона. 
3) Взаимоотношения с конкурентом/противником просты – подкуп 

или насилие. 
4) Удачно грабанул ларьки, пожрал в ресторане – на сдачу отлей ко-

локол, построй часовенку. Зачтется на суде, да и защитники появятся, 
покричат с плакатами, что ты мецената, как водится, за добрые дела 
сажают. 

Все эти методы активно применялись в политике, бизнесе и СМИ. 
Именно поэтому тех, кто этими методами активно пользовался, устра-
ивали киевские уголовные, маргинальные власти – «своя своих позна-
ша» и можно было всё. Так же как в девяностые отечественные бан-
диты никаких претензий к Ельцину не предъявляли, а наоборот – чув-
ствовали себя в созданной им атмосфере, как рыбы в воде.

Объясняет Readovka
Вам здесь не рады — Эрдоган разыгрывает антиамериканскую кар-

ту перед грядущими выборами
Отношения Турции и США сейчас находятся в упадке. Американцы 

открыто поддерживают идейного врага Эрдогана — Кемаля Кылычда-
роглу, — отправляя к нему своего посла. Верные адепты неоосманиз-
ма в ответ на это при каждом удобном случае называют янки спонсо-
рами международного терроризма. 

Возникшая между старыми союзниками атмосфера холода имеет 
множество причин. Возросшая самостоятельность Блистательной пор-
ты и её большие амбиции невыносимо бесят американцев, привык-
ших, что их вассалы ничего не делают без разрешения. В свою очередь 
турки, выросшие на историческом наследии Османской империи, хо-
тят быть равными союзниками, а не безвольными слугами вроде при-
балтов или Польши. 

Последние события всё больше показывают, что Эрдоган и его еди-
номышленники для американцев являются препятствием, которое 
они спешно хотят устранить при помощи республиканской народной 
партии. 

Министр внутренних дел Турции Сулейман Сойлу в своём послед-
нем выступлении сделал ряд антиамериканских заявлений. Глава МВД 
прямо сказал, что США снабжают боевиков ИГИЛ* и РПК всем необхо-
димым с целью создать рядом с Турцией террористическое государ-
ство. По словам Сойлу, американцы не собираются отказываться от 
идеи государственного переворота, чтобы установить в Анкаре мари-
онеточное правительство. 

В цепи, накинутой на глотку султана, есть сразу два слабых звена 
— родственные друг другу Хорошая партия и Партия националисти-
ческого движения. Эрдогану для победы над республиканско-демо-
кратическим блоком достаточно будет переманить даже одну из них. 
Просто нужно будет выбрать, кому кинуть кость: умеренным правым 
консерваторам или радикальным националистам. А зловещие аме-

https://t.me/readovkaru/3138
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риканцы, угрожающие Турции террористическими актами и покуше-
нием на независимость, прекрасно подходят на роль пугала, которое 
позволит сплотить колеблющихся вокруг фигуры султана Эрдогана.

Норин
На Гугл-картах получилось своеобразное произведение искусства на 

тему ужасов войны. Вот все эти салончики красоты, кафе, мастер шу-
гаринга, магазин для аквариумистов - и все это стоит на домах с упав-
шими крышами, сгоревшими стенами и пустыми улицами... 

Я говорил и продолжаю говорить: никакие средства и усилия, вли-
тые в восстановление новых территорий - не лишние и не зря потра-
ченные. И когда карты снова обновят, там должен быть уже совсем 
другой город.

Анатолий Шарий
Эрдогану стало плохо. Для выборов это оооочень плохо

Логика Маркова
Эрдоган. 1. Вчера вечером ему стало плохо во время прямого эфира 

ТВ. Его не показали, так как камера в этот момент была на ведущем. 
2. Через 20 минут Эрдоган появился в эфире и извинился.
3. Предвыборные поездки Эрдогана отменены пока.
4. Оппозиционные и антитурецкие ресурсы распространяют слухи 

об инфаркте миокарда у Эрдогана.
5. Состояние здоровья Эрдогана может оказать решающее влия-

ние на результаты президентских выборов и результаты политическо-
го кризиса, который может последовать за выборами.

Vоенкор Котенок Z
У «друга Реджепа» проблемы. Турецкому президенту стало плохо в 

прямом эфире Ülke TV во время предвыборного интервью, после чего 
оно было срочно прервано.

Сегодняшняя поездка по турецким городам отменена, вместо Эр-
догана туда поедет вице-президент Октай. Сам президент сообщил, 

https://t.me/norinea/529
https://t.me/ASupersharij/18365
https://t.me/logikamarkova/6129
https://t.me/voenkorKotenok/47075
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что проведет сегодняшний день дома.
К слову, еще в 2012 г. активно циркулировали слухи о вялотекущей 

онкологии у Эрдогана, однако тогда он якобы сумел справиться с не-
дугом. Чем вызвано внезапное предобморочное состояние во время 
эфира — неизвестно.

Образ будущего
Реджеп Эрдоган пережил инфаркт. Практически в прямом эфире. 
Сейчас его экстренно восстанавливают, но шансы, что он полностью 

поправится к 14 мая минимальны. Оппозиция срочно собирается се-
годня на съезд, чтобы выработать новую концепцию. 

Под вопросом личное присутствие Реджепа на открытии АЭС Ак-
кую. 

Возможно он тоже примет участие дистанционно. До 3.05 отменя-
ются все визиты и мероприятия, пресс-служба готовит консервы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пишут что у Эрдогана инфаркт.
Явно таракан выпадает если не на всегда, то на длительный срок из 

повесточки. 
Если учесть что в Карабахе воду мутил он, то без него неизвестно 

как там пойдут дела.

Медиастанция
Эрдоган доставлен в больницу с инфарктом - соц медиа Турции. На-

помним, что президенту Турции 69 лет, он является главным кандида-
том на пост президента страны/переизбрание. Официальные власти 
комментарии пока не дают.

ФРИДРИХ
По информации моих источников это действительно так. Состояние 

тяжелое.

Vоенкор Котенок Z
В турецких и ближневосточных соцсетях циркулирует целый поток 

разнообразных слухов о состоянии президента - от умеренно тяжело-
го до критического. 

Даже если все это не подтвердится, негативный эффект на выборы 
данная история уже оказала.

Рыбарь
Не исключено, что если Эрдоган не появится в ближайшие часы пе-

ред населением, правительство прибегнет к блокировке социальных 
сетей, а СМИ ограничат публикации новостей о состоянии здоровья 
президента — аналогичные мероприятия проводились во время но-

https://t.me/obrazbuduschego2/13567
https://t.me/notes_veterans/9137
https://t.me/staraya/10413
https://t.me/FridrihShow/8307
https://t.me/voenkorKotenok/47093
https://t.me/rybar/46296
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ябрьского теракта и недавнего землетрясения для «противодействия 
дезинформации».

Vладислав Угольный
Не популярное мнение.
Эрдогана жаль, без него будет труднее.

ЯнZен | #ШВО
Не факт. 
Посмотрим на замес в случае если да. 
В любом случае – он не друг и не был им никогда. Даже «партнё-

ром» стал только потому, что наша разведка спасла его зад в 2016 году. 
Но в целом – поют, поют нам вëлвы саги о грядущем Рагнарëке Влад. 

Если Эрдоган всë – то это будет ещë один шаг к нему.

Стамбульский волк
Пишут, что в завтрашней церемонии по случаю загрузки ядерного 

топлива на АЭС «Аккую» Эрдоган примет участие в онлайн-формате. 
Также ожидается участие Путина в онлайне.

RealFitzroy
На турецком направлении стремительные изменения: вчера у Эр-

догана «желудочный грипп», сегодня днем - по неофициальной ин-
формации - «обширный инфаркт», вечером - «жену и членов семьи 
Эрдогана просят срочно приехать в больницу».  Есть ненулевая веро-
ятность, что выборы 14 мая пройдут без Эрдогана.

Я не большой любитель конспирологии, но после взрыва «Север-
ных потоков» удивляться уже нечему. Эрдоган, разумеется, друг толь-
ко самому себе, но для администрации Байдена он чрезвычайно не-
удобный партнер. Если только у американских спецслужб была воз-
можность организовать ему «инфаркт» - они бы это сделали.

Турция без Эрдогана - это большой выигрыш США - и, соответствен-
но, плохие новости для России. Поэтому президенту Турции следует 
пожелать здоровья.

Логика Маркова
В Турции большинство населения уверено, что Эрдогана сейчас от-

равили американцы, потому что Эрдоган друг Путина и не прогиба-
ется под амерами и потому что Эрдоган за ислам по настоящему. И 
большинство уверены, что землетрясение было искусственным и что 
землетрясение тоже организовали американцы. Это вера глубинного 
народа.

Рубеж и Zа Рубеж
Не дали выйти на выборы... Классика англичан: сердце, новичок, 

https://t.me/zola_of_renovation/4852
https://t.me/rus_jansen/2303
https://t.me/istanbul_wolf/1914
https://t.me/RealFitzroy/1150
https://t.me/logikamarkova/6134
https://t.me/rubezhizarubezh/3937
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дтп...
В сегодняшних реалиях не имеет смысла всерьёз делать ставку на 

«хорошего врага»: его всё равно уберут. Через болезнь или «корруп-
ционный скандал», как, скажем, Франсуа Фийона, но уберут.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ситуация с Эрдоганом похожа на спектакль. Или на переворот. 
Тут с какой стороны посмотреть. 
Можно со стороны критиков Эрдогана: запланирована серия меро-

приятий - в том числе имитация покушения на здоровье Эрдогана со 
стороны «врачей-убийц» с триумфальным возвращением главы Тур-
ции с сентенциями типа «не дождетесь». И с консолидацией вокруг 
флага турок, которые, надо сказать, американцев любят не больше 
нашего. Соответственно, все оппозиционеры либо присягают Эрдога-
ну, либо они же и были организаторами этого «покушения» и проле-
тают на выборах. Плюс, кстати, это индульгенция для поствыборных 
чисток. 

Можно со стороны сторонников Эрдогана: на главу Турции совер-
шено покушение. Были ли это врачи-убийцы, или же проморгала ох-
рана что-то в еде или в воздухе - кто знает, но США, и так ненавидев-
шие строптивость турецкого президента, достали таки его. Но Эрдо-
ган выжил, поэтому наша задача - сплотиться вокруг флага и не дать 
предать дело всей жизни великого Реджепа Тайипа!

Можно со стороны организаторов переворота: Эрдоган отравлен 
(лекарствами, пищей или еще чем), его искусственно ввели в предын-
фарктное состояние, а то и вызвали инфаркт. В настоящее время его 
охрану отодвигают от обеспечения безопасности первого лица, затем 
Эрдоган умрет, на выборах победит 74-летний Кемаль Кылычдароглу, 
готовый покорно исполнять волю США. 

Против последнего варианта играет то, что руки у ЦРУ очень коря-
вые. Вот Ми-6 такое вполне могла бы сварганить, а американцы обя-
зательно где-нибудь лажанули бы.

Холмогоров
Эрдоган, похоже, собирается уйти непобежденным.
Но нам от этого по любому не то что кранты, но очень сильное ос-

ложнение, вплоть до полной черноморской блокады.
Впрочем, в связи с нестандартностью ситуации, смерть ведущего 

кандидата, к тому же президента, за три недели до выборов, в ситу-
ацию могут вмешаться военные. Хотя что осталось от турецких воен-
ных после 2016 года отдельный интересный вопрос.

Donrf#КРПР
Господи...а давайте Эрдоган помрёт, а тогда и обсудим войну с Тур-

цией/мировой заговор и смену геополитики планеты?

https://t.me/ctotoznayu/3738
https://t.me/holmogortalks/28604
https://t.me/donrf22/20004
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Димитриев
Извините за алармизм, но...
От «силовиков» не раз слышал, что новый набор в армию уже не 

для этой войны, а для следующей. И она вероятно будет не с Украи-
ной, а в Азии, и вполне возможно с участием Турции. Показалось, это 
странным, Турция взвешено себя ведёт при Эрдогане. 

А сегодня с Эрдоганом что-то случилось. И подумалось, что это очень 
шаткая опора.

BRIEF
Администрация Эрдогана опровергла сообщения о перенесенном 

президентом Турции инфаркте.

Раньше всех. Ну почти.
У Эрдогана «легкая простуда» — вице-президент Турции

Стамбульский волк
Откачали.

Логика Маркова
Пригожин заявил, что контрнаступ ВСУ может быть после 2 мая. Мои 

источники слухов говорят про 5 мая. ВСУ ждёт разгром.

Политджойстик/Politjoystic
СВО может закончиться раньше, чем все ожидают. Звонок Предсе-

дателя Си Зеленскому - это не подготовка, а фиксация.
...
Где-то всплакнули генералы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Срочный приезд Путина в Кремль, как мне кажется, связан с хам-

ским поступком поляков. Вероятно, принято решение наказать Поль-
шу. Каким образом? Уничтожением очередных групп наемников, уда-
ром по центрам базирования во Львове и окрестностях или иными 
методами - узнаем завтра.

Путин может мириться со многим, но никогда не прощает очевид-
ных плевков в лицо.

Образ будущего
ВСУ перебрасывают на Бахмут танки Челленджер с 250 снарядами 

с обедненным ураном. Пока они в Днепре, и возможно после звонка 
Си там и останутся.

В противном случае война и мир покатятся к развилке: они приме-
нят БК с обедненным ураном, мы ответим своим по ЛБС и сровняем с 
землей все их укрепрайоны на Донбассе и до Днепра.

https://t.me/russ_orientalist/14179
https://t.me/rusbrief/112294
https://t.me/bbbreaking/153949
https://t.me/istanbul_wolf/1919
https://t.me/logikamarkova/6126
https://t.me/politjoystic/32018
https://t.me/ctotoznayu/3739
https://t.me/obrazbuduschego2/13572
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Вряд ли в этом причина вечернего приезда ВВП в Кремль.
Скорее уж надо разобраться с конфискацией в Польше средств на-

шего посольства. Ну или с Польшей уже пора разобраться. Как угодно.

Readovka
ВМС Украины обвиняют Россию в блокировке зернового коридора 

— в Киеве заявляют о якобы приостановке экспорта продукции 
В ВМС Украины сообщили, что российской стороной сегодня яко-

бы была приостановлена работа Черноморского зернового коридо-
ра, экспорт зерна и других продовольственных грузов морским путем 
был заблокирован. По заявлению недовольной украинской стороны, 
четыре судна не смогли покинуть порты отправления. Российская сто-
рона пока официально не прокомментировала информацию о блоки-
ровке экспорта. 

Глава МИД России накануне заявил, что Запад в рамках зерновой 
сделки отказывается выполнять российскую часть инициативы, и что, 
по сути, сама сделка давно зашла в тупик. В Минобороны РФ также не-
однократно подчеркивали, что украинские атаки на территорию Рос-
сии регулярно совершаются с использованием гуманитарных коридо-
ров, предусмотренных зерновой сделкой, что ставит под большое со-
мнение ее дальнейшую реализацию.

Политджойстик/Politjoystic
В общем, понеслось. Держим пальцы крестиком за наших парней. 

И за нас. Храни нас Господь.

https://t.me/readovkanews/57611
https://t.me/politjoystic/32020
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Зеленский и Китай, продолжение,
• Кадровые перестановки в армии,
• Наступление,
• Эрдоган

Лев Вершинин
ПРЕФЕРАНС С ДВУМЯ БОЛВАНАМИ
«Лавров назвал логику Запада о переговорах Москвы с Киевом ши-

зофренической»
На самом деле, г-н Лавров кокетничает. Или, действительно, все 

еще не понял, что происходит, - но это,  надеюсь, вряд ли. Впрочем, 
неважно. Важно, что логика тех, кого он упрекает в шизофрении, во-
все не шизофренична. Просто на данный момент от РФ зависит уже 
очень немногое. Решают другие. Смотрите...

Киевской гниде разрешили позвонить в Пекин. Официальный по-
вод: наконец-то назначен посол «украины» в КНР. Прежний умер два 
года назад, и назначение нового тормозило посольство США. Теперь, 
поскольку Пекин против кандидатуры не возразил, об этом глава го-
сударства должен сообщить коллеге лично.

Полная официальная китайская версия. Как видим, ни о долгах Ки-
ева, ни о проблемах типа «Мотор-Сичи» речи не было. Если отжать 
расшаркивания, комплименты и проч., главная тема: война.  Позиция 
Пекина: Китай не сторона и не создатель конфликта, он играет честно 
и хочет только скорейшего мира.

Единственный путь к миру - переговоры о перемирии «на текущих 
условиях»,  - то есть, на существующей линии фронта при посредниче-
стве Китая, - ибо (прозрачный намек) «в ядерной войне нет победите-
ля». Спецпредставитель КНР готов приехать в Киев (показательна кан-
дидатура: тов. Ли Хуэй симпатизант РФ).

Итак, позиция Чжунго: немедленный мир, без наступления ВСУ, - 
то есть, на компромиссных условиях, - потому что в противном случае 
возможны обострения вплоть до крайнего. Реакция США мгновенна, 
по сути, заранее подготовлена: мир лучше войны, но только если мир 
будет «на условиях Зеленского».

Более того: Конгресс определил «условия Зеленского»:  полный воз-
врат к границам 1991 г. репарации и вступление «украины» в НАТО. И  
эти условия мгновенно поддержаны Парижем, поддержавшим «пол-
ное удовлетворение фундаментальных интересов» Киева. Таким об-
разом, позиции сторон зафиксированы окончательно, и они диаме-
трально противоположны. Китай предлагает «мир на основе компро-
мисса во избежание эскалации войны», а США с сателлитами требуют 
«всё в обмен на мир, и хрен с ним, если война», а гнида, естественно, 
руководствуется указаниями Хозяина: «Территориальная целостность 

https://t.me/putnik1lv/3340
https://russian.cgtn.com/news/2023-04-26/1651190031726047234/index.html
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должна быть восстановлена в границах 1991 года».
А теперь возвращаемся к г-ну Лаврову. Его недоумения насчет «ка-

кая цель у США, у НАТО, у Евросоюза?» просто смешны, ибо он сам эту 
цель называет: обеспечить «украину» орудием для успешного контр-
наступления, и только потом позволить Киеву говорить о мире, вер-
нее, диктовать побежденному условия мира  по всей воле победите-
ля.

Это означает полный провал всех политических конструктов Крем-
ля, которому теперь остается одно: делать то, чего он  не хочет и боит-
ся. То есть, сорвать «контрнаступ», принудив Киев просить мира. Это 
повысит его статус, ныне висящий на полшестого. А если не сможет, 
Пекин развалить РФ не даст, но ее судьба станет судьбой инструмен-
та.

Объясняет Readovka
Зеленский пытается подружиться с Китаем — тщетные попытки Ки-

ева навязать себя Пекину
Вчерашний разговор Зеленского и Си Цзиньпина, выпрашиваемый 

украинским президентом больше месяца, вызвал у многих вопросы о 
статусе сегодняшних взаимоотношений между Киевом и Пекином, в 
том числе и в западной прессе. 

Журналисты американского The Washington Post, очевидно анга-
жированные в проукраинскую сторону, мягко называют потуги Киева 
хоть как-то наладить коммуникацию с Китаем «поиском баланса в от-
ношениях между странами». По мнению западных журналистов, ди-
пломатия между КНР и Украиной «напоминает балансирование на ка-
нате». О каком именно балансировании может идти речь, когда Китай 
демонстрирует политические успехи в Африке и на Ближнем Востоке, 
а Киев лишь выпрашивает денег у западных спонсоров — непонятно.

Очевидно, что незалежный лидер непопулярен в Поднебесной — 
ведь даже короткие телефонные переговоры пришлось буквально вы-
клянчивать, подключая к этому европейских политиков и дипломатов. 
Зеленский не может себе позволить агрессивную антикитайскую ри-
торику — несмотря на всю поддержку и обожание Запада, КНР, мяг-
ко говоря, находится на совсем другом уровне, нежели страна 404. С 
другой стороны, отказ Китая поддержать майданное безумие, а также 
тесное сотрудничество с Россией вызывают в Киеве явное раздраже-
ние. Однако украинская власть просто не в силах с этим ничего поде-
лать, так что «приходится это терпеть».

Однако не следует ожидать от Китая полностью пророссийской по-
зиции по всем вопросам, а также активного и открытого включения 
в СВО на нашей стороне, — как минимум сейчас. Официальная пози-
ция КНР лучше всего описывается выражением «осторожный наблю-
датель», и такой она и останется в публичном поле. Правда, это со-
всем не означает, что пану Зеленскому станет хоть как-то легче — Си 
довольно однозначно указал лидеру Украины на его статус, и никакое 
нытьё обитателей Банковой делу не поможет.

https://t.me/readovkaru/3144
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Образ будущего
Посольство США на Украине получило для изучения запись теле-

фонного разговора Владимира Зеленского и Си Цзиньпина.
В его кабинете при разговоре присутствовали помимо Ермака и двух 

сотрудников ОП два переводчика с китайского из МИ 6. 
Теперь аудио/видеозапись 39-минутного бессодержательного диа-

лога переданы в посольство США в Киеве. Запись также посмотрит в 
Вашингтоне Виктория Нуланд и группа сенаторов демократов. 

Пекин был в курсе, что будет вестись запись, это было согласовано 
службами протокола еще в понедельник, когда и запросили контакт 
лидера КНР с Зеленским.

Политджойстик/Politjoystic
Председатель Си вовремя позвонил Зеленскому - теперь наступле-

ние Киева будет выглядеть как игнорирование мирных усилий Пеки-
на. Непростая ситуация у американцев.

Политджойстик/Politjoystic
Пекин имеет дорожную карту мирного урегулирования конфликта 

на Украине иначе бы он не посылал в Киев Ли Хуэя, которые ранее ра-
ботал с 2009 по 2019 годы послом в Москве. 

…
Хуэй сверстник Президента Путина (ему 70 лет) и они хорошо зна-

комы, между ними высокий уровень доверия, что крайне важно в та-
кой сложной переговорной истории и Председатель Си все это учиты-
вал, выбирая Ли Хуэя. 

…
Пока Китай для всего мира выглядит как миротворец, а США импе-

риалистом, что помогает и в торговых проектах - а здесь самый важ-
ный для Китая цимус.

Александр Проханов
Грядёт Парад Победы. Расцветёт, как алый мак, в центре Москвы 

вопреки всем слухам, опасениям, недомолвкам, всем врагам назло, 
во славу русского воюющего оружия.

Пройдут десантники, вернувшиеся из-под Кременной, и сразу — 
обратно в бой. Пройдут ополченцы Донецка и Луганска, на время по-
кинувшие свои окопы и блиндажи, и с парада — снова в бой. Пройдут 
грозные, пропахшие дымом Бахмута штурмовики «Вагнера», и пря-
мо с парада — в бой вместе со своим командиром Пригожиным-Бах-
мутским. Пройдут самоходные гаубицы, уничтожающие в контрбата-
рейной борьбе американские «Три топора». Пройдут танки Т-90 с заз-
убринами от попадания «Джавелинов». Пролетят эскадрильи, свер-
кнув над куполами Василия Блаженного, чтобы от его золотых крестов 
пикировать на укрепрайоны Купянска.

https://t.me/obrazbuduschego2/13576
https://t.me/politjoystic/32026
https://t.me/politjoystic/32027
https://t.me/aleksandrprohanov/154
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Парад, героический, грозный, пройдёт по брусчатке, и подобно тому, 
легендарному, сорок первого года, уйдёт в сражения.

Но неужели опять будет задрапирован Мавзолей? Неужели образ 
вождя, провожавшего в бой парад сорок первого года, так неугоден, 
так страшен?

На Украину вернулся Гитлер. История вернула Гитлера в ставку под 
Ровно. Его генералы, увешанные крестами за взятие Парижа, Вены, 
Варшавы, планируют предстоящее контрнаступление украинцев. 
Фельдмаршал Кейтель утверждает директивы командования вермах-
та. Геббельс раскручивает виток за витком разящую спираль своей про-
паганды. Гиммлер в застенках поднимает на дыбы и вешает на крюки 
врагов режима.

Трансгуманисты и маги воскресили Гитлера и отправили на Украи-
ну.

Кого воскресит русская история и направит под Донецк и Луганск 
для схватки с Гитлером? Может, царя Николая II, проигравшего Рус-
ско-японскую войну? Или либерала Керенского, при котором русская 
армия превратилась в миллионные толпы дезертиров?

Гитлеру в истории противостоит Сталин. Он заступник России. Он 
ниспровергатель Гитлера. Он — победитель, он — спаситель мира. Он 
будет присутствовать на параде 9 мая, и его ясновидящий взгляд бу-
дет смотреть из рубиновых звёзд Кремля. Его лик будет волноваться 
и трепетать на Красном знамени Победы.

BRIEF
Глава Минпросвещения РФ Сергей Кравцов сообщил, что школьную 

программу по литературе расширят произведениями советских писа-
телей и поэтов.

В частности, в программу по литературе включены стихотворение 
Константина Симонова «Сын артиллериста», роман-эпопея Михаила 
Шолохова «Тихий Дон», рассказ Алексея Толстого «Русский характер», 
роман Александра Фадеева «Молодая гвардия», книга Сергея Смир-
нова «Брестская крепость», роман Юрия Бондарева «Горячий снег», 
избранные главы из романа Николая Островского «Как закалялась 
сталь» и роман Владимира Богомолова «В августе сорок четвертого», 
пояснил министр просвещения России.

Сладков +
ГЕНЕРАЛ МИХАИЛ ЕВГЕНЬЕВИЧ МИЗИНЦЕВ УВОЛЕН. 
Это мой товарищ. И я его весьма уважаю. 
Как, что, за что - сложно предполагать. Потом всё узнаем. У нас, зна-

ете, как бывает, служит человек, на него все скрипят зубами (не справ-
ляется! тупой! ворует!), а он все служит и служит, ордена получает. А 
второй набьёт кому-то морду в ресторане - и долой. Планида. 

В моей жизни много разных случаев было со всякими вариантами 
увольнений. Некоторые офицеры годами «служили», висели тяжким 

https://t.me/rusbrief/112321
https://t.me/Sladkov_plus/7578
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финансовым грузом за штатом, деньги получали. А не увольняли их 
потому, что жильё никак не могли им дать. Кстати Сергей Шойгу эту 
схему победил. 

А бывало - проштрафятся два офицера (полковник Николай и капи-
тан второго ранга Дмитрий), их за двадцать минут - брысь! Без поло-
женных военно-врачебных комиссий, без догуленных отпусков (это 
давно было). 

У Михаила Мизинцев вообще судьба за этот год интересно сложи-
лась. Он руководил Центром обороны страны (Москва), как уж его ино-
странная пресса додумалась назвать «Мариупольским мясником» - 
не знаю, отношения непосредственного именно к штурму города М.
Мизинцев не имел. Но вдруг новое назначение: снимают заммини-
стра МО, тыловика Дмитрия Булгакова, и вместо него встает Мизин-
цев (никогда к тылу отношения не имел). А у этого генерала, я так по-
лагал, должно было быть совсем другое будущее, он интеллектуал, 
организатор, но никак не тыловик. 

Что это было? Разрушение каких-то внутриминистерских  устойчи-
вых связей? Ослабление какой-то группы военных друзей? Да кто ж 
знает. И справедливы ли подобные рассуждения… Но назначили имен-
но не тыловика, а «главного генерала-менеджера», даже глобального 
«сетевого менеджера МО РФ), а еще ранее отвечавшего за разработ-
ку боевых операций (в масштабе Южного военного округа).  

Короче говоря, «будем посмотреть». Формулировка «не справил-
ся» не подходит, Мизинцев года в должности не пробыл. Значит при-
чина в какой-то большой внезапно возникшей претензии, либо… Не 
знаю.

МИГ России
Влиятельный и информированный военкор А. Сладков по поводу 

внезапной отставки зам. министра обороны Мизинцева:
«По моим данным это не единственная громкая отставка, внутри 

силового блока идет несвоевременное обострение борьбы».
Такие откровения, мягко говоря, «бодрят». Особенно в преддверии 

неизбежного украинского контрнаступления.
С другой стороны, сложно ожидать иных результатов, в том числе в 

обороне, ничего не меняя. Будем наблюдать.

Рядовой Губарев #КРП
Тыловика генерала Булгакова уволили, назначили генерала Мизин-

цева, которого тоже уволили. Назначат ещё какого-генерала, потом 
снова уволят. 

У мафии же как, когда босс мафии уходит на покой, то его место 
занимает консильери (советник, преемник). Кто является консильери 
Мизинцева мы скоро узнаем. Ну а босс боссов армейской мафии пока 
на месте, и по прежнему вредительствует. 

Как председатель Клуба рассерженных патриотов много общаюсь с 

https://t.me/mig41/25873
https://t.me/pgubarev/640
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людьми из армии. Уровень по рассерженности в армейской среде яв-
ляется самой высокой среди всех групп патриотов. Так как вредитель-
ская деятельность мафии оборачивается для армейцев кровью това-
рищей.

Государство правящей мафии продолжает поиск дна, а рассержен-
ные патриоты продолжают объединяться.

Vоенкор Котенок Z
Докладываю по Мизинцеву. То, что пошли отставки - результат ак-

тивной работы командующего ВДВ Теплинского по проверке боего-
товности наших группировок в СВО.

Вскрываются нехорошие моменты, которые теперь не замалчива-
ются, а уходят на самый верх и доводятся до Верховного с соответству-
ющими кадровыми решениями. Например, о том, что кое-где войска 
оказались явно не обеспечены необходимым вооружением.

Сладков +
НУ, ЕСЛИ УЖ ПОСЫПАЛАСЬ ИНФОРМАЦИЯ ПО НАЗНАЧЕНИЯМ В МО 

РФ, ТО Я ПРОДОЛЖУ. 
Замначальника главного оперативного управления Генштаба ВС РФ 

Станислав Гаджимагомедов назначен (планируется?) начальником На-
ционального центра управления обороной вместо недавно назначен-
ного генерала Олега Горшенина (по-моему умница, перспективней-
ший был специалист), но тоже снимают.

Начальник 8-го главного управления (защита гостайн) Юрий Кузне-
цов - на главного кадровика МО РФ. Эта должность всегда была одним 
из столпов аппарата ведомства. 

И вот тут совершеннейшая неожиданность: 
Алексей Кузьменков, заместитель руководителя Росгварди, пере-

веден (планируется?) замминистра обороны по тылу вместо Михаи-
ла Мизинцева. Это ключевое назначение за всю СВО, Верховный дей-
ствует филигранно.  

Я бы хотел, чтоб всё устаканилось, больше никакой движухи, и мы 
сообща принялись бы за победное завершение СВО, для этого всё есть.

Александр Ходаковский
Боимся мы наступления противника? В большей степени следует 

бояться последствий этого наступления. Сколько бы ни накопил про-
тивник сил и средств - на значительный успех их будет недостаточно.  
Как и против нас, так и против него выступает обычная математика: 
мало прорвать оборону и углубиться в нашу территорию - нужно бу-
дет ещё взять её под контроль, а это поглощает много ресурсов. 

Следовательно, даже если противнику будет сопутствовать успех, 
то двигаться безостановочно вперёд он не сможет - в определённый 
момент он закончится. На что тогда расчёт, если наступление не есть 
победа? Расчет на удар дуплетом. Он полагает, что при существующем 

https://t.me/voenkorKotenok/47111
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положении дел любой его успех вызовет внутреннюю волну, - и вот на 
неё он возлагает особые надежды. То есть, если он не сможет спро-
воцировать нужную ему реакцию - его усилия приведут к его истоще-
нию, нанесут нам комбинированный ущерб, но точку в эпопее не по-
ставят. 

Поэтому для меня вторая фаза его наступления представляется сей-
час наиболее важной и ответственной, и все внутренние тенденции, 
лежащие в канве хотелок противника, вызывают моё пристальное вни-
мание.  Если мы не позволим никому спровоцировать процессы, мо-
гущие повлечь негативные последствия - будь то недовольство снизу, 
или недовольство сверху, - то мы получим у времени продление кре-
дитной линии. Но я говорю о худшем сценарии - может же случить-
ся так, что ещё при попытке прорвать нашу оборону противник полу-
чит такие плачевные для себя результаты, что о дальнейшем забудет 
и думать.

Анатолий Шарий
А вот подъехали публикации российских скептиков по теме контр-

наступления ВСУ.
Лебедь пишет длинную статью, где в принципе говорит о том же, о 

чём и я: ставки по «контрнаступу» взвинчены до предела.
Если получится - то помимо новых партий хаймарсов и танков, в 

Украину отправится ещё и авиация.
Если НЕ получится - вместо танков и авиации в Киев отправятся «аме-

риканские коллеги», которые будут настаивать на возобновлении пе-
реговоров с РФ.

В целом статья представляет из себя довольно таки качественный 
образец рос пропаганды. С умом и исключительностью отобраны все 
факты, свидетельствующие о неспособности ВСУ удовлетворить за-
просы Зеленского и провести эффективное контрнаступление. Есть и 
правда, есть и вымысел.  

Впрочем кровожадная и воинствующая часть населения РФ безус-
ловно оценит.

Что-то знаю / Павел Данилин
Шарий пишет о готовящемся наступлении бандеровцев: Если полу-

чится - то помимо новых партий хаймарсов и танков, в Украину отпра-
вится ещё и авиация. Если НЕ получится - вместо танков и авиации в 
Киев отправятся «американские коллеги», которые будут настаивать 
на возобновлении переговоров с РФ.

Это такой феерический бред, что странно не то, что кто-то это про-
износит, странно то, что кто-то всерьез это произнесенное обсуждает. 

Нет никакого Киева, куда нужно направлять американских коллег, 
которые опять же будут на чем-то настаивать. 

Эти американские коллеги решают вместе с коллегами из Лондона 
все. Вообще все. Начиная от того, какую дорожку и какой ноздрей бу-

https://t.me/ASupersharij/18400
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дет всасывать сегодня Зеленский, и заканчивая тем, кто и какое ору-
жие на Украину будет поставлять. Нет никакого американского колле-
ги, который может приехать в Киев и на чем-то там настаивать, пото-
му, что именно американские коллеги и управляют всем процессом. 

Именно британские и американские «коллеги» сорвали уже достиг-
нутые договоренности в апреле (за что им большое спасибо от осво-
божденных жителей Херсона и Запорожья, кстати). Именно британ-
ские и американские коллеги требуют продолжения войны. Именно 
американские и британские коллеги не дают украинским элитам рас-
правиться с Зеленским и тут же броситься договариваться с Кремлем. 

Как можно так не уважать своих читателей, как это делает Шарий, я 
не понимаю.

Умный еврей при губернаторе
Полагаю, что наш противник старается подстелить соломки на слу-

чай поражения. Причем соломки стелется так много, что поражение, 
неуспех наступления, видимо, кажется им высоковероятным. Об этом 
свидетельствуют и многочисленные аналитические публикации, на-
пример, в Observer или Politico, и так называемые утечки информа-
ции в WP и т. д. Вероятность, что контрнаступление в лучшем случае 
не достигнет никакого успеха, а в худшем - обрушит украинский фронт, 
слишком велика. 

С другой стороны, противник начинает опасаться, что затягивание 
кампании, превращение СВО в «медленную войну» тоже на руку Рос-
сии - она успевает восстановить и создать больше военных ресурсов, 
лучше укрепить позиции. Однако «медленная война» все-таки не пред-
полагает обвального поражения - и пока кажется Западу временным 
выходом из ситуации.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Бунты в рядах ВСУ - неизбежны и это вопрос только времени. 
Но, объективно, мятежи начнутся после того, как режим Зеленского 

отменит силовикам надбавки, урежет зарплаты и с июля подымет та-
рифы в два раза по требованию МВФ. 

Жить хочется, жрать детям нечего, а в руках оружие …!!!! 
Плюс Порошенко подливает, с благословения Вашингтона,  масло 

в огонь. 
Военному перевороту быть !!!
Гражданская война и реки крови еще впереди.

Юрий Баранчик
Телеканал «Известий» назвал освобождённых из украинского пле-

на российских солдат боевиками. Интересно, это как понимать?

іній
А если серьёзно, то самая большая беда нынешней версии Украи-

https://t.me/governorsjew/6981
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ны - в отсутствии как таковой философской мысли.
Пропагандистов - 10 бригад можно собрать. А мыслителей - мы да 

Арестович.
Концепции нациков можно не рассматривать - потому что в итоге их 

сделают виновными в развязывании войны. Их собственно для этого 
и создавали - что бы Запад всегда мог договориться с Рашкой, не по-
теряв лицо.

И кроме того концепт украинского нацизма, что у «Азова», что у 
«Кракена», страдает неизлечимым дефектом - надо было апроприи-
ровать русский язык и русскую культуру, ёбаные вы дурни.

Печальнее всего то, что у нас до сих пор не понимают силу филосо-
фии. Это не просто Путлер и Рашка воюют с нами - это мамлеевский 
кружок из перестроечной Москвы ставит на место возомнивший Киев. 
Проханов, Лимонов и Дугин - вот те люди, которые двигают армии и 
высыпают сотни бомб и ракет на украинские города.

И у мокши десятки философских биореакторов типа упоминаемого 
нами безумного Каргача, где варятся идейки, которые завтра овладе-
ют массами.

Вот донецкий младогеббельс пытается подсунуть нам какую-то гав-
номузыку. Музыка гавно - но рассуждения пугающи. Какой-то пиздюк 
видит реальную картину происходящего - и в отличие от киевских ко-
каинистов не стесняется озвучивать её.

Единственный доступный корм — это вы.
Мы неправильно спозиционировали эту войну и закончим её так 

же максимально неправильно - хотя после Харьковского контрнаступа 
могли выйти на хорошее, годное перемирие, оставив совков Юго-Вос-
тока под Рашкой и получив более-менее консолидированную Украи-
ну, в которую Западу пришлось бы вкладываться, что бы сделать ви-
трину западного мира (ну мы тоже не верим в эту хуйню, но вдруг?)

Нельзя обосраться - но мы обосрались.

ЯнZен | #ШВО
Чтобы была философская мысль – в первую очередь должна быть 

мысль как таковая, хлопчики. 
А вы десятилетиями культивировали не мысли а рефлексы. Вы пре-

вратили население наших исконных, русских территорий в биомаши-
ны, работающие на рефлексах. 

Вот сработал рефлекс на войну – и вы воюете. Не осмысляете, тупо 
меситесь. Нет у вас мысли как таковой, на национальном уровне. По-
тому что и нации у вас нет. 

Так, механизм под чужим управлением. 
Многие из ваших биороботов взяли в руки оружие – и мы всех их 

убьëм, совершенно законно и легально. 
Мы – мокша, орда, орки, тьма и нежить? Пусть так, мы всадники 

апокалипсиса, мы карающий меч для вас. Но у нас хотя бы есть сторо-
на.

https://t.me/rus_jansen/2305
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Ваши же побратимы – просто големы. Что характерно, даже тут па-
раллель очевидная, учитывая происхождение вашей политической 
верхушки. 

И в этом ваша трагедия, ребятки. Вам пиздец потому что даже у 
«тьмы» есть своя мотивация, мораль, а у вашей стороны – нет. 

Поэтому вы все просто безнадёжно обречены. Вы сдохнете как кон-
цепт, как только станете нефункциональны. 

А мы в этом посильно поможем.

Байки из Спасской Башни
«27 апреля в нашей стране отмечается День российского парламен-

таризма. В нынешнее время мы должны четко объяснять цель и зада-
чи нашей работы, доносить до людей правду. К сожалению, доводить 
получается не всегда. Мешают и фейки, и нежелание ряда СМИ ра-
ботать с оппозицией. Боятся, как говорится, получить «по шапке». Но 
правда все равно просачивается наружу».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Друид
В администрации президента Турции Реджепа Эрдогана опроверг-

ли информацию о том, что у него случился инфаркт миокарда. Тем не 
менее, со здоровьем у Р. Эрдогана возникли явные проблемы, что ак-
тивизирует оппозицию и формирует целый ряд спекуляций, которые, 
во многом, преждевременны. Но важность ситуации такова, что не об-
суждать её ни в Турции, ни в России, ни в остальном мире – не могут.

Даже если Р. Эрдоган сойдёт с дистанции, власть оппозиции он не 
отдаст, а если, всё-таки, отдаст, то в дело вступят геополитические и, 
особенно, экономические факторы. Кто бы не был в Турции у власти 
– он не захочет лишаться такого источника доходов, который идёт из 
России. Соответственно, любая сторона будет рассматривать сотруд-
ничество с Россией как важное.

Одно точно, что приход к власти оппозиции усилит давление США 
на Анкару. Р. Эрдогану как зубру мировой геополитики удаётся урезо-
нивать интересы коллективного Запада, но другому человеку будет это 
делать сложнее или намного сложнее. Однако пока Р. Эрдоган жив – 
вряд ли он отдаст власть в другие руки. Хотя, конечно, ухудшающееся 
здоровье президента Турции – это серьёзная проблема для его изби-
рательной кампании.

Образ будущего
Как-то вышло, что вчера первые в мире мы сообщили об инфаркте 

Эрдогана, что потом завертело события в Турции, а под вечер офис Эр-
догана назвал это простудой, чтобы все не развалилось окончательно.

Это можно понять.
Вчера же вечером пресс-служба Эрдогана два часа безуспешно пы-

талась записать с ним 1-2 двухминутных видео, однако этого не полу-
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чилось. 
Ограничились воздушным поцелуем в виде заявления.
Возможно, что сегодня склеят нарезку, но шансы невелики. 
Цель записи видео неизвестна, однако ближайшее окружение пред-

полагает, что Реджепа могут ввести в состояние искусственной комы 
(пока везде транслируют видео с ним).

Всё это имеет прямое отношение к нам, так как и зерновая сделка, 
и весь геополитический баланс в регионе держится вокруг особенно-
стей наших взаимоотношений с Эрдоганом. Роман Абрамович сегодня 
вылетает в Анкару. Его бизнес-партнер Ибрагим Калын готовит встре-
чу с начальником генерального штаба турецких войск. Ведь в случае 
обострения именно самая влиятельная сила в Турции будет брать си-
туацию под контроль: это мы поймём по  передвижению  бронетехни-
ки на окраинах Стамбула и Анкары.

Юрий Баранчик
Вариант с армией Турции, которая на время возьмет на себя ответ-

ственность за ситуацию в стране с переносом президентских выборов 
на более поздний срок, исключать нельзя. Но только в одном случае - 
если удастся доказать, что Эрдогана отравили.

МИГ России
Что там у Эрдогана ? (краткий обзор турецкой прессы)
1. Официальные СМИ пишут, что со здоровьем турецкого президен-

та все ОК, а легкое недомогание вызвано перегрузками - его рабочий 
день длится по 17 часов, и так годами. Информация про инфаркт — 
чушь

2. Оппозиционные СМИ пишут про инфаркт и госпитализацию
3. Официальная церемония закладки топлива в АЭС «Аккую» (стро-

или россияне) и разговор Эрдогана с Путиным перенесен на несколь-
ко часов

Образ будущего
Офис Эрдогана пообещал, что президент Турции выйдет в эфир це-

ремонии доставки российского ядерного топлива на АЭС «Аккую» в 
13:30 по московскому времени.

Оппозиция запустила по британскому сценарию фейки о двойнике 
Реджепа, которого срочно привезли из Трабзона. В Трабзоне находит-
ся один из лучших военных госпиталей, где работает НИИ Пластиче-
ской хирургии (Medical Park).

Логика Маркова
Вся Турция ждет сегодня появления Эрдогана на открытии атомной 

станции в Акую. Для Эрдогана это очень важный проект. Если он на 
нем не появится, а должен появиться с Путиным, то все сделают вы-
вод, что он очень плох и многие решат не голосовать поэтому за него. 

https://t.me/barantchik/9597
https://t.me/mig41/25881
https://t.me/obrazbuduschego2/13574
https://t.me/logikamarkova/6139
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Сейчас, в эти минуты, турецкие врачи проявляют все свое мастерство.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Турции Эрдоган появился по видеосвязи при запуске АЭС 

Аккую, как впрочем и наш Президент Путин. Выглядит Эрдоган так же, 
как и несколько дней назад.

Образ будущего
Сегодняшний эфир Эрдогана на открытии атомной станции «Аккую» 

был весьма сложен для турецкого президента. Такая же сложная ра-
бота была у спецмонтажеров эфира: как соединить в трансляции за-
ранее записанные выступления и видео в реальном времени.

70% эфира с Эрдоганом шло в записи, 3/4 речи было записано вче-
ра. Службы протокола согласовали тексты президентов заранее, ви-
деооператоры снимали по строгому плану. 

Есть и хорошие новости для Эрдогана, несмотря на то, что оппози-
ция продолжает подливать масла в огонь и кошмарить избирателей.

Уже сейчас понятно, что Эрдоган успеет восстановиться до 14.05, 
если будет соблюдать рекомендации врачей. Завтра состоится конси-
лиум, после чего пресс-подход ожидается от министра здравоохране-
ния. 

Доподлинно известно, что искусственной комы удалось избежать, 
но госпитализацию Реджепа решили продлить до 5.05. Ибрагим Ка-
лын и сын Эрдогана находятся в постоянной связи с министром обо-
роны и министром внутренних дел.

Логика Маркова
Эрдоган без инфаркта. Совсем не в реанимации. Но явно не здоров. 

То есть он не отключается, но в очных встречах с избирателями при-
нять участие не сможет.

Важно. Врачи говорят уже не о гриппе, а об инфекции. Это явный 
намёк на возможность отравления Эрдогана его американскими и ев-
ропейскими врагами.

Образ будущего
Члены Совбеза РФ готовятся к завтрашнему важному заседанию, 

которое пройдёт воочию, а не онлайн. 
Сегодня у президента на связи Сергей Собянин, возможно тоже бу-

дет приглашен.
Среди вопросов ничего про угрозу контрнаступления, но важные 

моменты связаны с ситуацией в Турции и имуществом России в Вос-
точной Европе, ожидается, что её начнут отнимать.

Возможно обсудят свежее предложение Эрдогана продлить зерно-
вую сделку до декабря, а также включить Николаев как дополнитель-
ный порт. 

Частью Зерновой сделки может стать подключение Россельхозбан-

https://t.me/politjoystic/32031
https://t.me/obrazbuduschego2/13586
https://t.me/logikamarkova/6144
https://t.me/obrazbuduschego2/13590
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ка к SWIFT на 30 дней. Возможно обсудят итоги переговоров Зелен-
ского и Си. Из Пекина уже пришло мнение, что Зе передернул итоги 
диалога с Си, добавил отсебятины, планируя водить миротворческий 
Китай за нос, пока Киев будет накапливать оружие и тяжелую технику.

АДЕКВАТ Z
Немцы собираются впереться войсками в Судан. На территорию, 

куда не думал соваться и Гитлер. Говорят о 1,6 тысяче рыл - без мало-
го полноценная полковая группа.

Декларируют, разумеется, возвышенные гуманитарные цели на 
фоне длящихся там пострелушек. Наш вопрос, однако, не в их целях. 
Наш вопрос в том, не напрашивается ли поставка какой-нибудь из сто-
рон этих пострелушек толики трофейного западного вооружения под 
обязательство устроить драным миротворцам что-то вроде сафари на-
оборот.

Ведь напрашивается же? Ибо какою мерою мерите, такою и вам бу-
дут мерить?

Логика Маркова
Польша. Будет обострение? 
1. Сегодня утром власти Польши заявили, что в 100 км от Гданьска 

обнаружили военный объект с надписями на русском языке. Предпо-
ложительно ракету «воздух - земля».

2. Вчера власти Польши арестовали счета посольства России. То есть 
явно хотят спровоцировать конфликт.

3. Власти Польши вчера также дали команду не признавать паспорт 
России, если пассажир летит польской авиакомпанией. И уже россий-
ская спортсменка, летевшая транзитом, не смогла улететь. 

Это может означать, что власти Польши готовятся к резкой эскала-
ции еще больше своей гибридной войны против России.

Юрий Баранчик
Передавая Южной Корее атомные подводные лодки с ядерным ору-

жием, и подкрепляя это такими заявлениями, США ассиметрично  от-
вечают РФ и КНР на украинский кейс угрозой ядерных ударов. Пока по 
КНДР. Но это только пока.

Кстати, только сегодня приводил свой старый пост годичной давно-
сти от 28 апреля 2022 года о том, что, если будет необходимость, США 
даже задумываться не будут об использовании ядерного оружия для 
подкрепления своих заявлений и расширения своего жизненного про-
странства. 

Это для нас англосаксонские центры интеллектуального управления 
создают ложную моральную дилемму о невозможности применения 
ядерного оружия как преступления немыслимого ужаса. Многие го-
ворят - мы не такие как они, мы не звери. Да, мы не звери. Но чтобы 
победить зверя, надо хотя бы на время стать им. Забыть про челове-

https://t.me/politadequate/7462
https://t.me/logikamarkova/6137
https://t.me/barantchik/9596
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ческое, слишком человеческое. Как это сделали наши деды и праде-
ды в 1941-1945 годах. Чтобы победить фашистского зверя, пришлось 
и нам продемонстрировать звериный оскал наших танковых клиньев 
и отчаянную доблесть рядовых бойцов и командиров. 

Следуя этого интеллектуальному управлению, наши эксперты и по-
литики говорят о ядерном ударе как о чем-то немыслимом. И сами 
делают из себя блюдо на обеденном столе англосаксов, Сами-то США 
применили его уже дважды, и никакого раскаяния от них не видно 
даже в упор.

Поэтому, на самом деле, дилемма для нас простая: 2:2 (3:2) или 0:3 
(0:4)? Переиграем соперника в упорнейшей борьбе или сольем вчи-
стую?

Андрей Медведев
Эти выходки мигрантов, которые могли наблюдать жители несколь-

ких городов, и которые поразили и возмутили не только христиан, но и 
многих российских мусульман, трудно назвать просто глупостью. Ско-
рее, это стоит считать провокацией (некоторые коллеги считают, что за 
ней стоят паблики, которые модерируются с Украины, но это не столь 
важно в данном случае). 

Правильнее считать это декларацией: мы сила, с нами вам всем 
придётся считаться.

Однако, теперь, вероятно и христианам и российским мусульманам, 
станет окончательно ясно, какие угрозы несёт бесконтрольная мигра-
ция, и какие проблемы создаёт в скором будущем гражданам России. 
Причём, вне зависимости от конфессии.

Потому что здесь нет конфликта этнического, и нет даже религи-
озного. Это конфликт цивилизационный. Конфликт современности и 
средневековья. В Самаре, местные мусульмане (в основном татары) 
были шокированы поведением мигрантов, уже хотя бы потому, что 
головы баранов, брошенные на улицах, скажем так, несколько расхо-
дятся даже не с понятиями о жизни в социуме, а с самой исламской 
этикой и традициями. Туда же и парковки в три ряда потому что «эээ, 
у меня праздник, ты чёё», туда же и вот эти походы с криками.

У меня друзья живут по всему Северному Кавказу. Я знаю, с каким 
не уважением даже, а благоговением и трепетом, там относятся к ис-
ламским праздникам. Ну и да, в Казани, тоже самое. Везде в россий-
ском исламе совершенно другая культура и традиция.

Однако, то, что всё это случилось, как ни странно, даже хорошо.
Первое. Я уже сказал. Многие попрощались с последними иллюзи-

ями по поводу текущей миграционной политики. 
Второе. Теперь, как я понимаю, слава Богу, православным людям, 

можно будет также без проблем пройти крестным ходом там, где они 
пожелают. Тоже самое касается российских буддистов, российских ка-
толиков и баптистов. Захотели после молебна продолжить на улице - 
пожалуйста. 

У нас ведь есть прецедент? Или нет? 

https://t.me/MedvedevVesti/13863
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Третье. Спасибо за откровенность. Мы поняли ваш посыл, товарищи 
гости нашей страны. Но нет, вы здесь не власть. И чтобы быть по-на-
стоящему гражданином России (а не по купленому паспорту) нужно 
любить страну, уважать её, сражаться за неё (а не сидеть в тылу за спи-
ной у настоящих мужчин). Воюют сейчас все настоящие граждане - та-
тары, русские, казахи, мордва, чеченцы, башкиры, марийцы, народы 
Дагестана, буряты, осетины, якуты. Да, кстати, в Якутии тут сильно уре-
зали перечень профессий, в которых можно работать мигрантам. По-
вторю - причина это цивилизационный разрыв. А не этнические пре-
тензии.

Четвёртое. Очень надеюсь, что лоббисты бесконтрольной миграции 
вот теперь поняли, что результаты их деятельности по ним самим уда-
рят точно также, как и по всем остальным. Что это проблему они соз-
дают не кому-то там, а самим себе в том числе.

И что «прибыль сегодня важнее, чем проблемы завтра» - это не ра-
бочая схема. Потому что прибыль не может быть важнее безопасно-
сти Родины.

Байки из Спасской Башни
«Мешать Западу разрушать свое общество? Не нужно. Чем больше 

там будут продвигать такую повестку, тем быстрее их народы вымрут. 
Помогут им вымереть волны мигрантов с Ближнего Востока и Юго-Вос-
точной Азии, которые отнюдь не являются адептами новой идеологии 
неотроцкизма. Буквально через одно поколение те, кто сейчас что-то 
там принимают, решают, ездят на съезды, станут меньшинством. Их 
просто вырежут, потому что у этих ребят все спокойно в этом плане - 
они их уничтожат или загонят в гетто».

Виталий Милонов

Рой ТВ - Максим Калашников
ПЕРЕЛОМНЫЙ  ГОД 
2023 – год переломный. Спустя 14 месяцев войны можно сделать 

вывод: бомонд РФ не может обеспечить победоносного наступления. 
Речь идет лишь об удержании теперешних позиций, на что идут отчет-
ливые намеки сверху.

Враг (коллективный Запад) сие отлично знает и пытается добиться 
крупного военного поражения Москвы. Рассчитывая на то, что после 
него политическая система РФ стремительно развалится. Перехваты 
телефонных разговоров богачей из Росфедерации говорят о том, что 
власть лишается их поддержки. Как это было с Януковичем накануне 
известных событий. А попытка, ничего не меняя, провести новую вол-
ну мобилизации – лишь ускорит острейший внутриполитический кри-
зис. 

Запад играет на сокрушение Кремля. А бред о том, якобы все это 
– «спектакль завербованных» в стиле борьбы нанайских мальчиков, 
будто бы верхушке уготованы тихие убежища чуть ли не в бразильской 
сельве, оставим недоумкам. Таких свидетелей живыми (или на свобо-

https://t.me/kremlin_bashnya/38292
https://t.me/roy_tv_mk/2643
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де) не оставляют. Потому все – по-серьезному. Выход ВСУ на рубежи 
УССР 1991 года, вступление Киева в НАТО и выплата контрибуций вы-
зовут болезненное разрушение политической надстройки в РФ и оже-
сточенный передел власти/собственности. 

                                               ***
Сегодня придется рассчитывать только на оборону. Потому что про-

тивник обладает превосходством в разведке, управлении и связи. В ско-
рости и верности принятие решений. В точности огня. То есть, на поле 
битвы он вполне в состоянии повторить Изюмский прорыв 2022 года. 
И единственный шанс РФ: обороняясь, перенести войну вглубь терри-
тории противника, полностью разрушив его государственную машину 
управления и транспортно-логистическую систему. Что требует МАС-
СОВОГО производства в РФ дешевых вариантов крылатых ракет (ана-
логов Фау-1) и аэроторпед (то же самое, но с пропеллерами и ДВС). И 
проведения правильной ВНК – воздушной наступательной кампании. 
С подавлением ПВО ВСУ. 

Иного выхода просто не вижу. Применение тактического ЯО станет 
крахом всей затеи и однозначно приведет к появлению ТЯО у ВСУ (с 
Запада организуют «В кустах случайно оказался рояль»). Попытка при-
менения боле тяжелого ЯО – это радиоактивные облака, которые не 
только ЕС могут накрыть, но и РФ. 

Да, положение тяжкое. Но его очень долго и старательно создава-
ли.

Сложившееся положение, при котором наш бомонд пошел по 
шерсть, а вернулся стриженым, неудивительно. Мы его давно про-
гнозировали. Начинали с намерением отогнать НАТО на рубежи 1997 
года, денацифицировать Украину и демилитаризовать ее, а получи-
ли придвижение Североатлантического блока с севера и в центре, да 
плюс архимилитаризацию и дерусификацию б.УССР. И балансирова-
ние на опасной грани. 

Беспощадная история учит: горе тому, кто не умеет побеждать стре-
мительно, малой кровью, без окопов, гор трупов и развалин городов. 
Очень легко понять, кто как будет воевать: достаточно глянуть на эко-
номику. Если она у страны научно-техническая, промышленная и фу-
туристическая – то у нее и блицкриги выходят. А если у тебя – сырье-
вое царство с засильем коррупции и бюрократической волокиты, то и 
война у тебя выйдет затяжной, кровавой и бездарной. Истина, мне из-
вестная более четверти века, ныне подтвердилась. Воспроизведя по-
рядки и Николая I, и Николая II, бомонд РФ добился сходных военных 
результатов.

С 1984 года перечитываю военные произведения Ф.Энгельса. Он 
здорово не любил русских. В Крымскую войну Марксов друг злорад-
но писал о том, что армия аграрно-крепостнической РИ – это действия 
огромными, неповоротливыми массами. В лоб, ценой огромных по-
терь. Безынициативность и непрофессионализм офицеров. Неумение 
действовать активно и умно на низовом уровне. Практически то же 
самое с издевательством писали гитлеровцы в 1940-1941 годах. До-
бавляя неумение организовать взаимодействие родов войск, лобо-
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вые шаблонные атаки, отсутствие профессионализма и инициативы 
даже у сержантского состава, скверную связь и т.д. Выходит, теперь 
РФ словно сконцентрировала все это в своих ВС. 

Удивляться нечему: если после погрома и катастрофической деин-
дустриализации 90-х все свелось к консервации оного (с карго-куль-
том брежневского застоя, без живительных новой индустриализации 
и умного протекционизма), то и нынешнее военное положение зако-
номерно. А враг явно готовит не только наступление, но и психоуда-
ры типа атак БПЛА на столицу и Буденновск-2 (захват в заложники не-
большого русского города, по типу рейда Басаева). 

Вопреки всему, нужно – во избежание худшего – побеждать. Будь я 
первым лицом, действовал бы нешаблонно.

Попробую смоделировать то, что делал бы, окажись нынче у руля. 
Первое: не рассчитываю только на профессиональных генералов. 

Они уже показали свои «способности». У противника – тьма беспилот-
ников. Благодаря им он видит каждое движение наших войск. Дро-
ны в наступлении способны поражать танки, САУ, пушки, зенитно-ра-
кетные комплесы. Уничтожать расчеты ПЗРК и противотанковых ком-
плексов. Пулеметчиков и минометчиков.  И если не сам дрон пора-
жает найденную цель, то наводит на нее огонь дальнобойных орудий 
и «хаймарсов» (РСЗО). БПЛА расчищают путь атакующим пилотируе-
мым, ударным ВВС, танкам и мотопехоте. Они  словно серная кислота, 
разъедают ближние тылы обороняющихся. При этом бандеровщина 
это осознала с 2014 года, развернув программу «Армия дронов», сде-
лав немало для производства своих БПЛА и морских дронов, сняв все 
таможенные барьеры для ввоза на Украину и аппаратов, и комплекту-
ющих для их выпуска. Враг реально ведет футуристическую войну. 

У нас перед войною, как вы помните, начальство надменно гово-
рило, будто дронов у ВС РФ – ну просто завались, а вражьи мы пере-
щелкаем как орешки с помощью ЗРК и РЭБ. (Даже Константин Сивков 
утверждал, что дроны типа «Байрактара» нам не нужны). Ну, а том, 
как в РФ с 2006 г. МО РФ задавило производство ударно-разведыва-
тельных дронов G-1 команды Игоря Табачука, мы рассказывали не раз 
и еще до СВО.  

И что нам сейчас подается как пример успеха? Штурмовая пехота 
«Вагнера», которая воюет, как в начале ХХ века, при поддержке одной 
арты. Без авиации. Без туч дронов. Выдавливая (а нее окружая) про-
тивника кровавыми лобовыми штурмами. Преклоняюсь перед муже-
ством штурмовиков-«вагнеров», но на фоне войны Третьего тысяче-
летия подавать действия в стиле ПМВ? Н-да, это диагноз. 

                                               ***
Мои возможные действия? Опираюсь на гражданское общество рас-

серженных патриотов. Делаю их новой элитой. Срочно создаю оприч-
нину: но не уголовный наемный (и люмпенский) сброд с молотками, а 
именно параллельный контур управления. Стрелковы, евичи, грубни-
ки, мурзы, акелы – вот мои опричники. И тысячи им подобных. Под-
робнее о параллельном управлении:
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Опираясь на новых людей, изменяю ход кампании (описал сие в са-
мом начале), перевожу курс страны на новую индустриализацию (уже 
в условиях военного социализма), предлагаю народу то, ради чего во-
евать.

Ну, а Западу показываю, что готов пойти до конца и перевести все в 
ядерно-ракетную дуэльную ситуацию. В Карибский кризис-2. И в слу-
чае худшего сценария могу применить ОМП, но не по Украине (это 
наша земля), а именно по главным стратегам войны, по НАТО. Для на-
чала провожу реальные испытания ядерного оружия на Новой Зем-
ле…

Заметки из Днепровской Синагоги
Еще некоторые «заметки» про инфовойну.
Вообще, я понял, кажется, почему военкрысы* так любят о ней го-

ворить. По сути, от этого зависит ЗЭПЭШКА, которую будет уплачивать 
барЕн. Если твоя профессия нахуй не нужна, то зачем тебе платить зэ-
пэшку? Но тут возникает другая проблема, о которой военкрысы так 
любят говорить. Ту самую инфовойну мы очень сильно проигрываем. 
И вот почему.

Давайте порассуждаем об этом по пунктам.
1. Нет централизации и «фильтра» информации.
Когда происходит событие_нейм — каждый военкрыс пишет свою 

версию, которую он либо получил на слонячем радио, либо просто 
придумал. Централизованного «спуска инфы сверху» нет и никогда не 
будет с вероятностью 90%, поскольку это не имеет смысла. Сами воен-
крысы такое забракуют, а пресс-служба МО РФ состоит из таких же де-
генератов. Итого имеем, что дегенераты кормят дегенератов. То есть, 
фильтровать информацию они не умеют, поэтому работают на врага, 
а централизованно спускать «темник» никто не хочет.

2. Некомпетентные кадры
Тех людей, которых мы привыкли называть «военкорами», то есть 

людьми, которые бегают с камерой, снимают войну и пишут какие-то 
тексты об этой самой войне сейчас почти нет. Ну кого вспомнить? Ка-
ких-то ребят из RT, которые снимали взятие Мариуполя (вы их вообще 
по именам помните ?), ну и наверное Брюсса (а к ним же ФАНовских 
военкоров), которые сейчас бегают по Бахмуту и снимают его взятие. 
И делают это не «выездами», а систематически и постоянно.

От них действительно неплохой контент, который можно назвать 
«военкорским». Всякие СЕМЕНЫ ПЕГОВЫ (и их АААААААААВДЕЕЕЕЕ-
ЕЕЕЕЕЕВСКИЙ КОТЕЛ), СЛАДКОВ+, СТРАПОН ПЕРЕСВЕТОВИЧ РУДЕНКО, 
ну и прочие — это хтонь и пиздец. Отдавая дань их мужеству (поверь-
те, бегать там где взрывы, стрелкотня и прочее это надо иметь непло-
хие такие яйца), нельзя не сказать, что при этом, работа с информа-
цией у них ХУЕВАЯ. Они постоянно постят фейки, рекламу говна, а за 
простые репосты боевых подразделений требуют денег (точнее, их 
менеджеры, но мы же не дураки и понимаем, что менеджеры не мо-
гут тут ничего делать без «приказа сверху»).

https://m-kalashnikov.livejournal.com/4287223.html
https://m-kalashnikov.livejournal.com/4287223.html
https://t.me/hryhrykek/509
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3. Отсутствие желания что-то делать и исправлять
Так уж вышло, что ныть в интернетах куда проще, чем делать хоть 

что-то. Нытье в интернетах приносит лайки, репосты и деньги, которые 
получаются от всяких ФИНОК ЛГБТ. Они не способны создать смыслы, 
поскольку они сами не имеют смысла в себе. Они просто говорящие 
головы, чья цель это поговорить ртом и получить денег.

Как-то так. Что делать в этой всей ситуации? Следить за локальны-
ми «медиа» или иными людьми, кто не успел зашквариться в чем-то 
паршивом. У нас есть достаточно каналов, часть из которых можно 
найти на том же Каргаче, потому что говном там не накормят. Кроме 
того, бывшие ветераны СВО тоже хороший источник инфы, поскольку 
они её хотя бы рефлексируют и задают себе вопрос: «Может ли такое 
быть на самом деле или нет ?». 

*военкрыса — «военкор» чья цель наживаться на войне

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В связи с вчерашним очередным «плачем Ярославны» по поводу 

снарядного голода хотелось бы спросить г-на Пригожина, а зачем при 
таких обстоятельствах вообще нужны мясные штурмы в Артемовске 
(Бахмуте). Ведь даже сам Пригожин признает, что они никакого стра-
тегического значения не имеют и к перелому в боевых действиях не 
приведут. Зачем при отсутствии артиллерийской подержки заввли-
вать противника трупами бойцов «Вагнера»? Пригожин оправдывает 
это необходимостью перемалывания живой силы ВСУ. Но ведь, судя 
по его же заявлениям, происходит и обратный процесс - перемалы-
вание живой силы «Вагнера». И неизвестно в чью пользу будет ито-
говый трагический счет этого перемалывания?  Я по своей наивно-
сти всегда предполагал, что одним из показателей эффективного ве-
дения боевых действий является соотношение потерь противника и 
своих. И если есть превосходство над противником, в первую очередь 
в средствах огневого поражения, то мы наступаем. Если этого превос-
ходства нет - мы обороняемся. Но создается нехорошее впечатление, 
что в Артемовске на крови бойцов ЧВК осуществляется пиар-акция в 
пользу г-на Пригожина, что именно ЧВК «Вагнер» является единствен-
ным формированием нашей группировки, способным воевать эффек-
тивно. А остальная наша армия ни на что не способна и все коман-
дование надо немедленно отправлять под суд военного трибунала. 
Я не отрицаю серьезных проблем с боеспособностью нашей группи-
ровки и компетентностью ее командования. Но что-то подсказывает 
мне, что не все так просто. И на память приходит трагический опыт Ве-
ликой Отечественной войны, когда ради достойной встречи того или 
иного государственного праздника и желания показать себя великими 
полководцами некоторые военачальники заваливали трупами хоро-
шо укрепленные немецкие позиции. И неспроста фронтовики говори-
ли о двух методах войны - методе маршала Жукова и методе маршала 
Рокоссовского. Первый добивался побед любой ценой, а второй тоже 
побеждал, но при этом старался сберечь жизни своих солдат. Может 
пришла пора отказаться от людоедского принципа «Бабы новых сол-

https://t.me/strelkovii/4646
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дат нарожают» и прекратить без артиллерийской поддержки вести в 
Артемовске «мясные штурмы». Тем более просто ради пиара.

«Черный полковник» В.Алкснис
В связи с активной рекламной кампанией по поводу огромных успе-

хов ЧВК «Вагнер», которая единственная ведет успешные боевые дей-
ствия в ходе СВО, решил вспомнить школьную арифметику. 

В настоящее время сформировано общественное мнение, что имен-
но «Вагнер» последняя надежда нашего отечества. Поскольку другие 
части и подразделения российской армии якобы просто отсиживают-
ся в окопах 

 И вот что показала занимательная арифметика по  результатам  
успешного развития наступательных действий» ЧВК «Вагнер» за пол-
года «мясных штурмов» в Артемовске. 

Площадь города 74 кв.км. Если предположить, что это круг, то ради-
ус такого круга по известной формуле составляет 4,85 км, округлим до 
5 км. Достоверно известно об освобождении восточной и централь-
ной части города. Т.е. за полгода атак в лоб (182 дня) «Вагнер» про-
двигался по 25 метров в сутки. Задам провокационный вопрос: « Не-
ужели это можно считать успешным  развитием наступательных дей-
ствий?». 

От Артемовска до Киева по прямой 577км. При «успешных наступа-
тельных действиях» ЧВК «Вагнер» с темпом наступления по 25 метров 
в сутки через 23 тысяч дней или 63 года он наконец дойдет до столи-
цы Украины и в Киеве по этому  поводу состоится парад Победы.

Обращаю внимание уважаемых читателей на недавнее заявление 
Е.Пригожина по поводу Бахмута (Артемовска).

«Стратегическая роль Бахмута не так и велика. За Бахмутом следу-
ют Северск, Славянск, Краматорск, Константиновка, Дружковка и Ча-
сов Яр: населенные пункты, входящие в так называемое «донбасское 
кольцо» и образующие из себя укрепрайон. С одной стороны, Бахмут 
– часть этого укрепрайона, с другой стороны, само взятие Бахмута не 
обеспечит скоротечную победу над Украиной, дорогу к Днепру или 
даже захват Донбасса». © Е.Пригожин 14 апреля 2023 г.

Русский тарантасъ
СВО пропустило российское общество через сито, не дожидаясь гло-

бальных перетонитов, вся сволота оказалась в сеточке закрывающей 
слив раковины. У меня есть два соседа. Один, Ф. сразу же, в сентябре, 
засуетился и уехал в сопредельную страну получать паспорт Израиля 
- там очереди меньше. Зимой вернулся обратно, в глаза не смотрит. 
Оказалось, люди творческих профессии на исторической родине на-
хер не нужны. Второй сосед Д. мастер «золотые руки» при этом чест-
ный и порядочный, на мой вопрос - «что будешь делать, когда призо-
вут?» просто ответил - «получу автомат и пойду воевать, а кто за меня 
это сделает»? Какой вывод? Закончить сепарацию, облечь ее в прак-
тические формы. Для начала, обезжирить лжелояльных, государству 

https://t.me/blackcolonel2020/884
https://t.me/DmitriySteshin/7601
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лишние деньги не помешают.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
И вообще странные коллизии происходят… вот, на пример, господин 

«Рамзай» ( в быту - известный и заслуженный врун, подлец и пропа-
гандон -охранота Влад Шурыгин) заговорил такими словами, за кото-
рые всего пол-года назад называл меня предателем… А нынче «ради-
кальнее» меня «гвоздит» очковтирательство, тупость и безответствен-
ность командования частей и соединений ВС РФ. Теряюсь в догадках - 
с чего-бы это? Хотя… весна ведь… весной пресмыкающиеся частенько 
меняют кожу…

Образ будущего
Глава МИДа России Сергей Лавров находится накануне отставки. Как 

говорится, наконец – просился давно. 
Сам Лавров, в очередной раз попросившись на покой, своим близ-

ким сказал, что отставка случится в этом году точно.
Против отставки Лаврова и в роли отрицателей выступает группа 

дипломатов, противящихся приходу на место главы МИД Михаила Га-
лузина.

(Другой кандидат – Сергей Нарышкин).
Лавров передал уже часть своих дел Галузину. Он был назначен за-

мом в ноябре 2022 года, а до этого занимал пост посла России в Япо-
нии и занимал жёсткую позицию по Курилам, что понравилось Влади-
миру Путину.

Стоит отметить, что Михаил Галузин также близок к главе «Ростеха» 
Сергею Чемезову и поддерживается руководством внешнеполитиче-
ского блока Администрации Президента.

Однако, несмотря на позицию АП, последние слово останется за 
президентом, который в целом никого никуда не хочет отпускать, 

считая, что всякий просящийся в отставку чиновник высокого ранга 
хочет  «спрыгнуть с  корабля».

Решающее слово может быть за врачами.
Зимой Лавров прошёл медицинское обследование, по итогам кото-

рого врачи диагностировали у Лаврова серьёзные проблемы со здо-
ровьем, что требует резкого снижения нагрузок по работе. Лаврова в 
поездках сопровождает бригада кремлевских медиков.

В ноябре 2022 года на саммите «Большой двадцатки» на Бали Лав-
ров почувствовал себя плохо и звонил по спецсвязи главе МИДа Ин-
донезии с просьбой о врачебной помощи. Это утекло иностранным 
СМИ и выяснилось, что защищённые телефоны российской спецсвязи 
прослушиваются.

Ситуация со здоровьем отрицалась как самим Лавровым, так и пред-
ставителями МИДов России и Индонезии. 

Но примечательно, что Галузин был назначен замом Лаврова спу-
стя две недели после саммита на Бали.

https://t.me/strelkovii/4644
https://t.me/obrazbuduschego2/13579
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Vоенкор Котенок Z
В зоне спецоперации продолжается утилизация ветеранов т.н. «АТО» 

— карательной операции Киева против Народных Республик. 
25 апреля в районе Угледара был уничтожен снайпер 3-го егерского 

батальона ВСУ Петр Лесюк, в 2014-м добровольно вступивший в ряды 
нацистских формирований и участвовавший в геноциде народа Дон-
басса.

МАРДАН
ПАСЕ признала геноцидом депортацию украинских детей в Россию
В резолюции отмечается, что практика незаконной депортации укра-

инцев в РФ с временно оккупированных территорий Донецкой и Лу-
ганской областей началась еще до полномасштабной агрессии России 
против Украины 24 февраля 2022 г., когда россияне вывозили детей 
из детских домов и детей-инвалидов из специализированных учреж-
дений.

Представления о геноциде у современных европейцев

Логика Маркова
Украинские власти массово насильно похищают детей у русских ро-

дителей. Это происходит в прифронтовой полосе. Речь идёт о тех рус-
ских семьях, которые живут в городах недалеко от линии фронта и не 
хотят эвакуироваться вглубь Украины и потому, что не хотят бросать 
свое хозяйство и потому, что они ждут российские войска как своих 
спасителей от украинского русофобского режима.

 И вот чтобы вынудить эти семьи уехать вглубь Украины, украинские 
власти отбирают у них детей и увозят их. Родителям тоже приходится 
уезжать, потому что только в этом случае им отдают детей обратно. 

Вот это настоящее преступление против человечества, которое со-
вершает украинский неофашистский режим. Даже принят специаль-
ный закон, который позволяет отбирать детей у родителей в прифрон-
товой зоне.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Интервью американского посла,
• Наступление,
• Клуб капризных дедушек/карликов,
• Попадание в жилой дом в Умани,
• Отмена спектакля по Прилепину и Стешину,
• Вучич,
• Эрдоган

Мария Захарова
Посол США в России Линн Трейси: «Какие бы разногласия ни были 

у нас, у Соединенных Штатов, с правительством России, это не разно-
гласия с народом России».

Народ России убивают по наводке Соединенных Штатов, на день-
ги Соединенных Штатов, из оружия Соединенных Штатов, руками ре-
жима, приведённого к власти Соединенными  Штатами в результа-
те государственного переворота, срежиссированного  Соединенными 
Штатами. 

Редкая удача газеты «Коммерсант»: поблагодарить американского 
посла за первое интервью изданию. Тем более, что Линн Трейси поо-
бещала не отменять народ России. 

Ну и, конечно, Пулитцера за вопрос «Вы здесь уже три месяца. Ка-
ковы ваши первые впечатления?»

Так и слышу: мы просто журналисты, делаем свою работу. 
А ребята на фронте делают свою. Как писал Рождественский: «Про-

сто был выбор у каждого: я или Родина».

Николай Стариков
Мы уже это слышали.
Краткий пересказ германской пропаганды образца Великой Отече-

ственной войны.
«Германская армия не воюет с русским народом, не рассматривает 

его, как врага. Германская армия борется только со сталинским режи-
мом». 

Но это лишь слова, «по делам их узнаете их». И мы их узнали тогда 
и сейчас прекрасно видим и понимаем.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Много интересного поведала в интервью газете «Коммерсант» по-

сол Соединённых Штатов Америки в Москве Линн Трейси, не упустив 
шанс донести видение нашей страны американского истеблишмента 
до отечественной публики. Благо, помянутый «Коммерсант» ей в этом 
максимально посодействовал. Ну, тут как всегда - что-что, но свобо-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5346
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да прессы у нас - это святое. Наверное, когда к Москве и Питеру аме-
риканские ракеты с ядерными боеголовками уже будут лететь, «Ком-
мерсант» постарается успеть у кого-нибудь из американского началь-
ства взять интервью и на эту тему, в котором нам подробно расскажут 
отчего во всём случившемся мы сами виноваты и как можно было бы 
этого избежать, если бы русские во всём слушались американцев, как 
оно в 90-х и было... Любят всё-таки звёздные полосатики человече-
ству мозги полоскать!

Ну, а пока до этого дело не дошло (хотя автор уверен, что ещё дойдёт, 
причём что-то ему подсказывает, что Соединённым Штатам и всем их 
союзникам в этой ситуации точно не уцелеть, что его не радует: боль-
но уж у всего российского населения, включая его самого, в Америке 
и Европе родственников, друзей и знакомых много), г-жа посол выра-
зила желание Америки начать переговоры по ДСНВ, участие в кото-
ром Россия приостановила. Ну, у кого что болит... Хотя с учётом все-
го того, что американцы против России за последние годы сделали и 
всего, что тамошнее начальство нам сделать обещало, понятно, что 
надо быть последними идиотами, чтобы с ними сейчас что-либо по 
ядерной тематике начать обсуждать. Впрочем, идиотов такого рода у 
нас более чем достаточно: мы их за последнюю треть столетия до того 
много у себя наплодили... Целые ведомства и инстанции такого рода 
любителями срочных переговоров с врагами полны!

Правду сказать, посол американский с «Коммерсантом» говорила 
не только про это. Она и термин «англосаксы» в отечественной Док-
трине национальной безопасности раскритиковала, и удивилась, что 
журналисты из пула Лаврова, которым визы выдали, когда его само-
лёт уже взлетел, не поехали в Штаты... Ну, говоря проще, дурочку из 
себя строила, как только могла, хотя враг она умный, опытный и чер-
товски последовательный - это в России знают. Причём насчёт того, 
что термин «англосаксы» какой-то средневековый, с ней вполне мож-
но согласиться. Однако звучит он более или менее вежливо. Вряд ли 
ей бы понравилось, если бы их называли в официальных бумагах так, 
как сейчас в России принято звать в быту: «америкосами» или, того 
хуже, «пиндосами», имея в виду отнюдь не причерноморских греков 
с их пиниями... Впрочем, если у посла есть такое желание, отчего бы 
и нет?!

Политджойстик/Politjoystic
Как же приятно теперь произносить слово «англосаксы». 
…
Это после возмущения посла США в России Трейси.

Сергей Миронов
Посол новый, а сказки про агрессивную Россию, которой якобы не 

угрожали добрые США и НАТО, – старые. Но сказки – это для детей, а 
для взрослых это самое настоящее вранье. Непонятно, как она соби-
рается работать в России дальше с таким подходом. Это я о после США 

https://t.me/politjoystic/32043
https://t.me/mironovonline/7286
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в РФ Линн Трейси. 
Она врет, что Россия в 2014 году начала эскалацию, «захватив» Крым. 

Про Майдан, неонацистов, прямую угрозу русским в Крыму – ни сло-
ва. Она врет, что не было никакого госпереворота, хотя именно так во 
всем мире называется незаконное отстранение от власти действую-
щего президента. Она врет, что у НАТО не было планов на присоеди-
нение Украины, мол, народ страны якобы этого не хотел. Во-первых, 
ставленники Запада начали курс на вступление в НАТО еще после пер-
вого Майдана в 2005 году, а во-вторых, народ никто спрашивать не 
собирался. Про неустанное расширение блока напоминать даже не 
буду – оно и стало одной из причин ответных мер России, а не наобо-
рот, как пытаются представить в Вашингтоне и Брюсселе.

И так из кирпичиков вранья складывается целая пирамида лжи. Но, 
в отличие от обычной пирамиды, эта – перевернутая, потому что дер-
жится на лживых американских двойных стандартах. А значит, скорее 
рано, чем поздно, она рухнет.

Единственное, в чем отчасти права американка, это в том, что ситу-
ация с безопасностью для России ухудшилась за последние годы. Она 
как бы намекает: лучше бы вы сдались по-хорошему, а мы, добрые 
американцы, о вас бы позаботились. Не дождетесь! Мы будем защи-
щаться и вести вынужденную войну с теми, кого вооружает Запад про-
тив нас. Посол спрашивает: как все это поможет будущему России, ее 
развитию, будущему ее поколений? Отвечу: только это и поможет! По-
тому что только суверенитет может гарантировать наше будущее. За 
него мы сейчас и сражаемся. И обязательно победим. России быть!»

Анатолий Шарий
Палата представителей США одобрила резолюцию, обязывающую 

власти раскрыть данные о численности американских военных на Укра-
ине

Занимательно….

Логика Маркова
Вчера Зеленский посетил Запорожскую область. Но тайно. Почему 

тайно? Считается, что Зеленский записал несколько видео с военны-
ми ВСУ на фоне узнаваемых зданий Запорожья. Эти видео будут пока-
заны по тв Украины в те часы, когда начнётся наступление ВСУ, чтобы 
создать впечатление, что президент Украины сам с войсками. Об этом 
сообщают власти Запорожской области России, в частности Владимир 
Рогов.

Это подтверждает, что контрнаступ ВСУ начнётся в ближайшие дни. 
На фронте ходят упорные слухи о 5 мая. Ненавидят они 9 мая.

Книга Носовича
Вокруг поставок оружия Киеву разворачивается традиционный укра-

инский цирк-шапито. Генсек НАТО Столтенберг и главком Объединен-
ными силами НАТО в Европе Каволи в унисон заявили, что США и Ев-

https://t.me/ASupersharij/18430
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ропа поставили Киеву 98% необходимых ВСУ для контрнаступа воо-
ружений. Мол, чего вы тянете кота за яйца - наступайте уже! На что в 
Офисе Зеленского ответили, что оружия для контрнаступа поставлено 
очень, очень ещё недостаточно. То есть наступать Киев не хочет. Поче-
му?

1. Потому что армия - это не только и не столько оружие. Это люди. 
Читайте Толстого, «Войну и мир». Если армия рвется в бой, её никаки-
ми приказами не удержишь. А если солдаты воевать не хотят, то ника-
кие приказы не заставят армию идти в наступление. 

2. Прекращение поставок  оружия НАТО - это прекращение его во-
ровства. А наступление - освещение того факта, что западное оружие 
для ВСУ разворовывается. Этим оружием торговали в даркнете: там 
можно купить стингеры, джевелины, патроны, гранаты... 

Фундаментальный факт о коррупции - она бывает горизонтальная и 
вертикальная. Горизонтальная - это когда прапорщики тырят со скла-
дов. Вертикальная - это когда по всей вертикали власти, системно, с по-
литическим прикрытием и отстегиванием доли наверх. Судя по тому, 
как Офис Зеленского упирается всеми лапами, американскими дже-
велинами в Киеве торговали с самого верху. Когда эти факты побли-
же к президентским выборам в США раскопают республиканцы (а они 
раскопают), начнется самое большое веселье

Политджойстик/Politjoystic
Киев готов наступать. 
…
Это заявил не Зеленский, а некий Резников (министр МО 404). И это 

очень смешно. Как в мультфильме «Марио собирается грабить банк». 
…
Ждём выступления Зе: Владимир Владимирович, мы тут это, насту-

паем, в общем, как-то будьте готовы.

Логика Маркова
Министр обороны Украины заявил, что ВСУ готовы к наступлению и 

только ждут приказа президента Зеленского.
 Это форма давления США на Зеленского. США и НАТО сейчас бук-

вально пинками гонят Зеленского и ВСУ в наступление. Зеленский 
очень боится и тянет и все просит ещё. 

Судя по всему, в самое ближайшее времяПентагон уже просто стук-
нет кулаком по столу и скажет, «Зеленский, сукин сын, вперёд!», даст 
марионеточному президенту Украины пинка и солдаты ВСУ покорно 
побредут в контрнаступ.

Логика Маркова
Контрнаступ ВСУ с целью разгрома армии России может начаться 

в любую минуту, а министр Обороны России улетел в Индию для уча-
стия в совещании с министрами обороны ШОС, которые все занима-

https://t.me/politjoystic/32051
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ют нейтральную позицию и уклоняются от поддержки России.
Что это? Глупость или предательство? Или неадеквтность и агония? 
Ни то ни другое. Это демонстрация военным руководством России 

полной уверенности в том, что контрнаступ ВСУ будет разгромлен и 
армия России победит. И все к этому подготовлено.

ЖИВОВ Z
«Если они (Украина) проведут армейскую операцию на территории 

России, я думаю, для них это все закончится плачевно. На мой взгляд, 
общевойсковая операция с захватом какого-нибудь российского горо-
да приведет к объявлению войны со стороны российской Федерации 
и уничтожению Украины как государства средствами массового пора-
жения», - сказал политолог, журналист, автор блога «Живов Z» Алек-
сей Живов.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Армии России осталось взять несколько кварталов для полного осво-

бождения Марьинки
Российские танкисты и штурмовики вытесняют украинские подраз-

деления на окраины райцентра Марьинка под Донецком, бойцы с ме-
ста событий говорят, что осталось освободить лишь несколько кварта-
лов /РИАН/.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Это правда. Уже больше года в Марьинки осталось освободить все-

го несколько кварталов. Иногда чуть больше, иногда чуть меньше - но 
всегда всего несколько…

Дмитрий Медведев
Загадочное существо по имени Речан сообщило, что ни Президент 

России, ни российские официальные лица не смогут въехать в его стра-
ну – Молдову. 

Ну во-первых, туда сейчас никто и не собирается. Может, как-то по-
том…

А во-вторых, и страны такой уже нет. Местные начальники её про-
дали Румынии, став предателями своей Родины. И с ними нет смысла 
ни о чём разговаривать. Пусть с ними народ разбирается. И решит, на-
конец, кто они – молдаване или румыны. 

P. S. При том, конечно, понимании, что всякие там речаны и санду 
будут уважать суверенитет Приднестровской Молдавской Республи-
ки.

Сладков +
Острота, по-моему, заключается как раз в выражении «как-то по-

том». Пускай поёжатся и подумают, когда же в Молдавию должна за-
глянуть Россия. 

https://t.me/zhivoff/9002
https://t.me/RVvoenkor/43718
https://t.me/strelkovii/4682
https://t.me/medvedev_telegram/316
https://t.me/Sladkov_plus/7589
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Меня самого несколько лет назад в наручниках выводили из Ки-
шиневского аэропорта для посадки в российский самолёт. На ровном 
месте. Объявили персоной нон грата (зачитали и выдали какие-то бу-
мажки) и, сразу после прилета, отправили обратно в Москву.  

Я и сам себе тогда сказал: «Ладно, Кишинев, как-то потом». 

МАРДАН
Помните такого боксера Александра Усика? Помните, как мы убе-

ждали себя, что он - русский и православный, что он уроженец Крыма 
и поэтому «наш»? А помните, как мы болели за него?

Теперь выяснилось, что Александр Усик - образцовый политический 
хохол и отправился на Донбасс стрельнуть по русне из миномета. 

Смысл этого события совсем не в том, что «оказался наш отец не 
отцом а - сукою». То, что мы политического хохла записали в русские - 
это наша личная проблема. 

Главный смысл этого сюжета заключается в том, что насквозь фаль-
шивый тезис про «спорт - вне политики» наконец-то можно (и нужно) 
проклясть, забыть и выкинуть на свалку. 

Спорт - это именно политика. Не деньги, не энтертейнмент. Поли-
тика в ее хардкорной версии первой половины 20 века. С флагами, со 
значками ГТО и стрелковыми тирами в ЦПКиО им.Горького.

Если спортсмен настаивает на том, что он вне политики - он не гото-
вится предать свою страну, он ее уже предал. И ему можно смело вы-
давать повестку и отправлять в «добровольческие штурмовые отря-
ды» под стратегический город Угледар. По крайней мере, ему реаль-
но пригодится хорошая физподготовка. Хотя, не факт...

Усик - хитрый хохол с неотбитой до конца головой, эту простую мысль 
давно понял. Она ему нравится. Усик ходил в желто-синих труселях, 
потом записывался в тероборону, а теперь стреляет по русне из мино-
мета. 

Очень логично и последовательно. 
Чего не скажешь про наших футболистов, хоккеистов, дзюдоистов и 

героев ММА. 
Все разговоры в духе главы Олимпийского комитета Позднякова, 

что мол те, кто выступают против участия наших спортсменов на со-
ревнованиях под нейтральным флагом - враги России «цыпсо», нуж-
но прекратить.

Все спортсмены должны служить либо в МВД либо в ВС РФ, носить 
погоны и быть готовыми выполнить любой приказ Родины. Как это 
раньше собственно и было. 

МИГ России
Комментируя некий «рейтинг лиц СВО», Пригожин открыто назвал 

как своих симпатизантов, так и политических противников в виде «КРП»
«Увеличение рейтинга Кадырова и Суровикина меня напротив ра-

дует, потому что они делают дело. Поэтому суммируйте наши рейтин-

https://t.me/mardanaka/14125
https://t.me/mig41/25893
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ги, и вы получите тот объем людей, которые против «Клуба капризных 
дедушек», его еще иногда называют «Клуб капризных карликов».

Люди, не ссорьтесь!

Рядовой Губарев #КРП
Замечу Евгению Викторовичу, что наши «капризные дедушки» име-

ют выдающиеся биографии, чем сам Пригожин похвастаться не в си-
лах. А время сейчас такое, что «капризные карлики» за несколько дней 
станут политическими гигантами. 

Желаю Евгению Викторовичу, Рамазану Ахматовичу и примкнувше-
му к ним Сергею Владимировичу «Армагедону» Суровикину успехов, 
которые впрочем на горизонте пока не просматриваются. А просма-
тривается совершенно обратное, что будет являться результатом де-
ловой активности этих безусловно деятельных людей. 

И когда это случится, рассерженные патриоты начнут капризничать.
Капризный карлик, рядовой Губарев

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Ну, что-же… хорошая компания. Суровикин-«Херсонский стыд», 

«своего первого русского я убил в 16 лет» Кадыров и уголовник-реци-
дивист с опытом прислуги в ресторане и организации «мясных штур-
мов»…

ЖИВОВ Z
Сегодня выступал на Комсомолке, и закончил своё выступление при-

зывом к бойцам ВСУ - сдавайтесь русским солдатам. Ещё раз повто-
рюсь: граждане Украины, если Вас на эту войну затащили силой и при-
нуждением, не надо умирать за бизнес Зеленского-Байдена. Сдавай-
тесь нашим парням. Вам гарантируют жизнь и гуманное обращение, 
а после фильтрационных мероприятий возможность свободно жить 
в России до окончания военных действий. Если вы не совершали во-
енных преступлений, вам боятся нечего! Никогда не поздно выбрать 
сторону добра и правды. Нет никакого позора в том, что русские пар-
ни из Украины сдадутся русским парням из России!

Анатолий Шарий
Павел и Чапутова в Киеве приехали встречаться с Зеленским. Не 

знаете, кто это? Та и не важно. Уровень приезжающих растет, я же го-
ворил.

Юрий Баранчик
В Киев с необъявленным визитом приехали президент Чехии и гла-

ва Словакии. Цель визита не оглашается, но вероятно, помимо проче-
го, в Киеве будут обсуждать дальнейшие поставки БК для украинских 
вооружённых формирований. 

И чешские, и словацкие предприятия ВПК уже не первый месяц со-

https://t.me/pgubarev/645
https://t.me/strelkovii/4663
https://t.me/zhivoff/8996
https://t.me/ASupersharij/18415
https://t.me/barantchik/9610
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трудничают с украинским «Укроборонпром». Удобная логистика до-
ставки боеприпасов на Украину и инвестиции со стороны США позво-
лили Праге и Братиславе наладить выпуск боеприпасов советского об-
разца, и запустить цеха по ремонту тяжёлой боевой техники, исполь-
зуемой ВСУ.

Остается загадкой, почему мы позволяем им обсуждать поставки 
БК в Киеве. Зеленский и Ко должны сидеть в подвалах и общаться с 
европейцами максимум по видеосвязи.

Примечание: А в это время под Москвой за день происходит до 5 
случаев с «неопознанными» БПЛА.

KulturKampf
Согласно данным, опубликованным ГШ ВСУ, 28 апреля около 4 ча-

сов утра ВКС РФ нанесли удары крылатыми ракетами Х-101/Х-555 по 
территории т.н. Украины с самолетов стратегической авиации Ту-95 из 
района Каспийского моря. 

Заявляется о перехвате 21 из 23 ракет, а также об уничтожении 2 
БПЛА оперативно-тактического уровня.

Российские Telegram-каналы пока никак не освещают результаты, 
объявленного украинской стороной, удара.

Каналы противника сообщают о попадании одной из ракет в жилой 
дом в Умани.

Логика Маркова
Умань. 1. Ракета упала на жилой дом, полтора десятка погибших.
2. Мы скорбим по погибшим мирным жителям.
3. Это почти наверняка ракета ПВО ВСУ. Но киевский лживый режим 

скрывает это.
4. Практически все удары по жилым домам это ПВО ВСУ. 
5. А практически все удары по жилым домам Донбасса это прямые 

удары ВСУ.
6. Причина такого парадокса в том, что для армии России жители 

Украины родные и армия России должна их не убить, а освободить.
7. А для ВСУ жители Донбасса чужие. Потому что диктатор Украи-

ны, а это США и киевский русофобский режим отдал приказ стрелять 
по гражданским Донбасса с целью запугивания всех, кто против сило-
вого превращения Украины в Антироссию. Вот эта Антироссия и рас-
стреливает гражданских на Донбассе сознательно. 

8. И ВСУ не жалеют украинцев, потому что воюют до последнего 
украинца.

Политджойстик/Politjoystic
Одно и то же. Мы выпускаем ракеты по военным целям, ПВО ВСУ 

пытается их сбить. В итоге обломки ракет ПВО падают на гражданские 
жилые дома, а мы поражаем в Днепропетровске две нефтебазы с то-
пливом для танков. Потом на место падения ракет нагоняют журнали-

https://t.me/der_kultur_kampf/154
https://t.me/logikamarkova/6151
https://t.me/politjoystic/32037
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стов и обвиняют нас вместо тех, кто размещает украинские ПВО в го-
родской среде. Украинские ПВО - это сборная солянка из остатков со-
ветских комплексов и того, что надарили НАТОвцы. Нет единой систе-
мы и это добавляет бардака.

Димитриев
Украинские каналы выкладывают видео разбора завалов жилых до-

мов в Умани. Одновременно Минобороны РФ публикует на своем ка-
нале картинку со взлетающей ракетой и надпись «Точно в цель». Есть 
мнение, что настоящей целью ночной атаки были китайские мирные 
инициативы.

Сладков +
УКРАИНА ОБСТРЕЛЯЛА ДОНЕЦК, ЕСТЬ ЖЕРТВЫ
Сегодня в Донецке опять убиты гражданские люди. Снаряды ВСУ 

били по универмагу «Украина», по жилым домам в центре столицы 
ДНР, по Республиканскому травматологическому центру, полному 
больных людей.

Был подбит и сожжен рейсовый автобус, в котором мой друг насчи-
тал 7 сгоревших тел.

И вот информация для размышления тем, кто до сих пор «чешет 
репу» и никак не может понять, почему ж началась СВО.

Этот же вопрос мне задал корреспондент одной японской газеты, 
сам японец, урожденный Токио:

- «Почему вы начали СВО»;
- «Представь, вы, Япония, суверенная страна. А рядом, в другой су-

веренной стране живут точно таких же японцы, как и вы. Граждане 
другой страны, но японцы. И вдруг их начали убивать. Чтоб вы дела-
ли?»

- «Мы б пошли их защищать».
- «Вот и мы пошли».
Мы пришли защищать.

Донбасс решает
В сегодняшнем беспрецедентном обстреле Донецка киевский аги-

троп обвинил русских
Привычный ход украинских фашистов.
Но есть ли предел их наглому цинизму?

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
Воюющий с женщинами и прячущийся в туалете своих родителей 

украинский блогер Андрей Куршин, работающий на предприятии ОПК 
между прочим, продолжает свою деятельность в Москве. 

Будучи трансхохлом, он аналогично делает перехрюки также как и 
прочие украинские помойки. В этот раз он назвал русских лётчиков 

https://t.me/russ_orientalist/14193
https://t.me/Sladkov_plus/7591
https://t.me/donbassr/37886
https://t.me/warhistoryalconafter/98401
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российскими нацистами.

Андрей Медведев
Хочется спросить, а где же Федеральная Служба Безопасности?
Особенно, с учётом того, что автор поста про русских нацистов ра-

ботает  на оборонном предприятии и имеет допуск секретности.
Самое интересное, что и обращения по поводу деятельности этого 

товарища писали. Ибо он подобное публикует не первый раз. 
Так вот, судя по отсутствии какой-либо реакции, органы госбезопас-

ности в стране отсутствуют.

Осведомительное Агентство
Довожу до вашего сведения, что сегодня 28 апреля 2023 года ваш 

сотрудник, Куршин Андрей Владимирович, который является автором 
русофобского телеграм-канала Moscow Calling в рабочее время опу-
бликовал пост в котором бездоказательно обвинил ВС РФ в обстреле 
многоэтажного дома в Умани заявив, что  «Около четырех утра рос-
сийские нацисты атаковали Украину из самолетов стратегической ави-
ации Ту-95 из района Каспийского моря.»

Скриншот сообщения прилагаю к этому письму. Копия поста, на слу-
чай редакции или удаления оригинала, сохранена по ссылке 

https://t.me/avkurshin_archive/75 
Считаю, что в ваших интересах провести служебную проверку в от-

ношении вашего сотрудника, который подобными действиями может 
нанести существенный репутационный ущерб вашей корпорации.

Так же уведомляю, что вышеуказанные материалы переданы в пра-
воохранительные органы для дальнейшего разбирательства.

ГРИГОРЬЕВ
Война в информационном поле с самого начала СВО стала для Укра-

ины приоритетным направлением. Неважно, что происходит в реаль-
ности – важно то, как это преподносится собственным гражданам и 
западным спонсорам киевского режима. 

 Сегодняшняя трагедия в Умани – наглядный пример. Мировые СМИ 
уже подхватили вопли неонацистов о «бесчеловечных» русских, стре-
ляющих по мирным гражданам. Стоило бы напомнить «западным пар-
тнёрам», что ВСУ практически ежедневно обстреливают Донбасс, при-
чем осознанно бьют по гражданским объектам, выбирая места наи-
большего скопления людей. Есть ли информация об этом в западных 
СМИ? Много ли правозащитников высказываются о преступлениях 
неонацистов? Разумеется, нет - «свободным» журналистам на Западе 
запрещено замечать подобное. 

 Обустройство позиций ПВО в жилой застройке является стандарт-
ной практикой ВСУ. Мирные жители используются как прикрытие. Не-
умелое действие украинских расчетов, использование боеприпасов с 
просроченным сроком эксплуатации, попытки сбить российские ра-

https://t.me/MedvedevVesti/13888
https://t.me/osvagentstvo/351
https://t.me/m0sc0wcalling
https://t.me/maximgrigoryev/2697
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кеты над жилым сектором – все это уже неоднократно становилось 
причиной трагедий. Украинская ПВО представляет опасность прежде 
всего для самих украинцев – это факт. 

 И еще один факт: массовые трагедии выгодны Киеву. Гибель граж-
данских используется режимом для усиления давления на «партне-
ров». Неонацисты с удвоенным остервенением начинают плясать на 
трупах, требуя еще больше оружия и денег. Выгодны такие трагедии и 
Западу: подобные инфоповоды позволяют политикам, теряющим до-
верие избирателей, оправдывать многомиллиардные траты на Укра-
ину.  

 Если неонацистский киевский режим не будет свергнут, эта систе-
ма продолжит работать «до последнего украинца».

Логика Маркова
Мирные жители гибнут и на Украине и на Донбассе. Сегодня вот в 

Умане и в Донецке. Трагедия и там и там. Но причины трагедии совер-
шенно разные.

1. На Донбассе люди гибнут в результате совершенно сознательных 
ударов ВСУ. Цель этих ударов - убить немногих и напугать многих. 

2. На Украине люди гибнут в результате ошибочных ударов армии 
России и в результате ошибочных ударов ПВО ВСУ.

3. Разница в том, что армия России пытается освободить родных 
себе украинских, большей частью русских жителей и пытается сохра-
нить как можно больше жизней мирных людей.

4. А ВСУ это армия - оккупант, она подчинена оккупанту Украины - 
военным США. И ВСУ выполняет приказ иностранного оккупанта - тер-
рор против мирного населения.

Русский тарантасъ
Как и ожидалось, спектакль по моим рассказам и рассказам Заха-

ра Прилепина - сорвали. Не ожидал, что в нашей Провинции (это сло-
во я произношу с безмерным уважением) окопалась типично-москов-
ская театральная публика с педерастией мозга. В истории начали раз-
бираться коллеги из пермской «Комсомолки», местное министерство 
культуры уже сообщило, что «не все так однозначно». Судите сами. 
Почитайте колонку Прилепина с цитатами из письма режиссера Чай-
ковского театра.

Ваши Новости
«Страна находится в сложном положении, мы не можем постоянно 

играть Чехова и Шекспира», – уволенный из театра за позицию по СВО 
худрук Александр Борисов в интервью «ВН»

В Чайковском театре драмы и комедии (Пермский край) отменили 
постановку «Смерти нет», посвященную специальной военной опе-
рации на Украине. Художественного руководителя театра Александра 
Борисова уволили без объяснения причин.

https://t.me/logikamarkova/6155
https://t.me/DmitriySteshin/7610
https://t.me/zakharprilepin/18301
https://t.me/news_forfree/25316
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Поэзия и книги Дмитрия Мельникова
Вот что пишет Александр Борисов, теперь уже бывший худрук теа-

тра:
Почему не будет спектакля «Смерти нет».
К 5 мая Чайковский театр драмы и комедии должен был выпустить 

премьеру спектакля о Великой Отечественной Войне и событиях на 
Украине с 2014 года.

В основу драматургического материала легли рассказы Дмитрия 
Стешина из книги «Коротко и жутко» и проза Захара Прилепина, вы-
ражаю им огромную признательность, которые не только разрешили 
театру использовать свои тексты, но и сделали анонс будущего спек-
такля.

Благодарю поэтов Анну Долгареву, Игоря Караулова и Дмитрия 
Мельникова за их разрешение использовать в спектакле их стихи. Низ-
кий поклон группе 25/17, Алексею Поддубному (Джанго), «Навигатор 
рекордс» и лично ген. директору Алексею Козину, Ричарду Семашко-
ву (РИЧ) за их творчество и за содействие.

Ещё раз спасибо. И извините. Ничего не будет.
Почему?
Так сразу и не объяснишь всего. Хотя можно и коротко. Вчера полу-

чил уведомление о прекращении со мной трудовых отношений. (Уво-
лен по 278 статье – без объяснения причин)

Конечно, в устной форме мне проговорили в Управлении культуры, 
что причина увольнения в заявлениях об уходе от пяти артистов теа-
тра… В скобках оговорюсь, что для небольшого театра это неприятно. 
Но не смертельно. К маю должны были приехать другие артисты, су-
ществовала договоренность с выпускниками ВУЗ-ов, все это было оз-
вучено в Управлении культуры.

Ах, да. Самое интересное. Двое из пяти написавших заявления были 
распределены в новую постановку. Сразу назначил замену, после их 
заявлений. Все бы ничего. Но…

Мне было известно отношение этих актеров к войне на Украине. 
Известно ещё по прошлому году, когда мы начали разминать «Дни 
Турбиных». (Прямые параллели Булгаковской истории с событиями 
на Украине очевидны) Всё тогда стало понятно. Общее настроение в 
труппе, можно сказать, стало понятно. В октябре один «испуганный 
патриот» покинул Россию и театр в период мобилизации. Интересное 
было время. Каюсь, я тогда многих прикрыл. Репертуар полетит и т.д.

Вернемся в наши дни. Могу ошибаться в оценке ситуации, но для 
меня она выглядит так. Артисты – нетвойнисты, пацифисты пишут за-
явления, артисты они не последние. За ними подтягиваются ещё люди.

Самое интересное, что администрация поддерживает «нетвойни-
стов», а не нового руководителя, который затеял постановку спектакля 
по современной прозе. Повторяюсь, мое видение ситуации с уволь-
нениями и общей атмосфере в труппе было руководству известно.

https://t.me/Dmitry_Melnikoff_Poetry/1489
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Понятно, что после того, как в театре узнали, что кресло под худ. ру-
ководителем зашаталось - начался разброд и в остальном коллекти-
ве. Репетировать спектакль дальше в таких условиях стало невозмож-
но. Спектакль на такую тему надо выпускать либо хорошо, либо никак. 
Жаль. Очень жаль.

Юрий Баранчик
Размышлизм #6
Последние дни над Московской областью наблюдается целое на-

шествие дронов. Каждый день по 5-7 случаев. Понятно, что система 
ПВО и ПРО, окружающая столицу в несколько эшелонов, заточена на 
борьбу с другими целями - крупными, идущими с больших расстоя-
ний и т.д. Они часто могут и не видеть мелкие цели, зачастую разме-
ром с крупную птицу, которые взлетают уже внутри охраняемого кон-
тура и быстро исчезают ниже границы работы радаров. 

Исходя из этого, возникает закономерный вопрос - как обеспечить 
безопасность неба над столицей, особенно, в преддверие 9 мая, с учё-
том того, что площадь Москвы с новой Москвой - около 2560 кв км?

На мой взгляд, вариантов не много. Вариант с камерами не прока-
тывает, поскольку, куда смотреть, определяет все равно оператор, и не 
найдем мы столько камер, смотрящих в небо, на такую территорию. 
Если программировать на дроны, то проблема в операторах - сколько 
экранов он сможет одновременно смотреть.

Поэтому наиболее действенным способом контроля воздушного 
пространства над Москвой является организация непосредственного 
визуального контроля с крыш зданий. Это могут делать как предста-
вители силовых структур и охранных, так и сами граждане, из органи-
зованных по месту жительства дружин.

С учётом того, что визуальный контроль неба с биноклем из одной 
точки осуществляется на площади приблизительно в 5 кв. км («види-
мый горизонт» реально больше - 5 км только в одну сторону, зависит 
от высоты здания и мощности бинокля), то на всю территорию Мо-
сквы, с новой Москвой, понадобится всего около 500 наблюдателей в 
смену (4часа).

Второй составляющей этого процесса должна стать организация 
мобильных групп с антидроновыми ружьями и другими мобильными 
средствами подавления и уничтожения дронов.

Пинта разума
Вучич срочно госпитализирован. С Эрдоганом что-то случилось. Про-

блемы со здоровьем у тех, у кого сложности в отношениях с Западом. 
Это случайность, или закономерность? Почему-то сразу вспоминается 
история с Уго Чавесом. Хотя, с другой стороны, Байден тоже в каком-то 
странном ментальном состоянии, явно нездоровом.

Политджойстик/Politjoystic

https://t.me/barantchik/9609
https://t.me/pintofmind/3133
https://t.me/politjoystic/32038
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Американцы их травят что-ли? То в Турции проблемы, то вот теперь 
сербский президент Вучич срочно госпитализирован.

Умный еврей при губернаторе
БОЛЬНЫЕ СЛАБЫЕ ПРЕЗИДЕНТЫ. УЖЕ ВТОРОЙ КАК БЫ ПРОРОССИЙ-

СКИЙ ЛИДЕР В БОЛЬНИЦЕ. ЧТО БЫ ЭТО ЗНАЧИЛО?
Внезапная болезнь президента Сербии Александра Вучича вызвала 

к жизни конспирологические теории: дескать, не исключено, что «на-
ших» лидеров разных стран травят в угоду западу. Все хорошо в этой 
версии кроме одного - Вучич не наш.

Рыбарь
Информация об экстренной госпитализации президента Сербии 

оказалась фейком, который в Twitter распространяли сербские оппо-
зиционеры.

▪️ Источником дезинформации стал лидер экстремистского оппози-
ционного движения «Партизан» Драган Видакович Мрки.

Vоенкор Котенок Z
Касательно истории с Вучичем, которого сегодня «похоронили» оп-

позиционные сербские ресурсы, после чего он объявил, что со здоро-
вьем у него всё в порядке, выглядит как не самая успешная попытка 
«скопипастить» историю с Эрдоганом. У последнего с самочувствием 
действительно не всё ладно.

Вучичу, судя по всему, пока подобное не грозит, однако главная про-
блема сербского президента заключается в том, что он не понимает 
одну простую вещь — «многовекторность» (то есть попытка усидеть 
на двух стульях) в конечном счете всегда заканчивается плохо. В том 
числе и в личностном плане.

Лавируя между Западом и Востоком, стыдливо поддакивая Вашинг-
тону и пытаясь при этом не сжигать последние мосты с Москвой, Вучич 
везде заработал себе репутацию трусливой проститутки. Для нас он 
уже «своим» точно не будет, а для Запада «своим» он не может быть 
в принципе — сербы, как православный народ, Западом приговоре-
ны. В этом плане у англосаксов и европейских сателлитов консенсус. 

В их глазах удел сербов — заклание, и Вучич всё равно пойдёт на 
него вместе со всеми. Используют, выбросят и спишут. Ни одна «мно-
говекторность» и никакое предательство не спасут. И «внезапное ухуд-
шение с летальным исходом» вполне может стать рабочим вариантом 
для тех, кто сегодня пытается с его помощью добить сербов и ударить 
в спину русским.

Царьград ТВ
Специальная военная операция, начатая Россией 24 февраля 2022 

года, явилась историческим водоразделом. Решимость Москвы защи-
щать свои национальные интересы не на словах, а на деле обозначи-

https://t.me/governorsjew/6987
https://t.me/rybar/46370
https://t.me/voenkorKotenok/47153
https://t.me/tsargradtv/42158
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ла финал однополярной эпохи.
Россию не остановить. Теперь наш черёд делать ход.

Юрий Баранчик
Был, не был инфаркт у Реджепа Эрдогана, гадать не будем. Окруже-

ние турецкого президента правду не скажет, а СМИ и общественность 
будет оценивать информацию с эмоциональной точки зрения и пред-
почтений.

Но факт остаётся фактом. Перевод мероприятий с участием турец-
кого лидера из очного в видеоформат – это явный признак ухудшения 
его состояния здоровья. На краткий, либо длительный срок, – пока-
жет время.

Думаю, что России не стоит зацикливаться на Р. Эрдогане и его по-
беде на предстоящих президентских выборах. Есть базовые вещи, ко-
торые гораздо важнее данного факта.

Очень хорошо по этому поводу выразился Михаил Васильевич Де-
мурин: «В сегодняшних реалиях не имеет смысла всерьёз делать став-
ку на «хорошего врага»: его всё равно уберут».

Отмечу, что Турция входит в военно-политическое пространство За-
пада. Анкара – член НАТО с 1952 года. Просто представим, что у Рос-
сии начинается прямой военный конфликт с НАТО. Очевидно, что Тур-
ция выступит на стороне и в составе блока. Вот и предел всех колеба-
ний «друга Эрдогана».

Кстати, в апреле 2021 года Владимир Зеленский был с визитом в 
Турции. По итогам визита была принята совместная декларация ли-
деров двух стран, где сообщалось, что Турция поддерживает стремле-
ние Украины вступить в НАТО.

Соглашусь с коллегами из МИГ: «По СВО Турция занимает проукра-
инскую позицию – поставляет Украине летальное оружие, поддержи-
вает меджлис крымско-татарского народа, надеется усилить своё вли-
яние в Черноморском регионе».

Добавим сюда и вопрос Нагорного Карабаха. Без поддержки Тур-
ции Азербайджан был бы более сдержан.

И самое главное. Турция поставляет Украине оружие, которое уби-
вает наших ребят на фронте и наше гражданское население в тылу. 
Турция – наш враг. И когда она оскалится на нас конкретно, это вопрос 
времени.

Лично я за то, чтобы Р. Эрдоган проиграл выборы. Вижу в этом очень 
важный плюс. Это разрушит весь этот коррупционный схематоз вокруг 
СВО. Кто-то кровь проливает, а кто-то за счёт сдачи российских инте-
ресов решает свои проблемы с имуществом и пребыванием в запад-
ной юрисдикции.

Наконец-то закончится шоу Романа Абрамовича с тирамису и айфо-
нами для украинских нацистов. Схлопнется и невыгодная России зер-
новая сделка. С уходом Р. Эрдогана с поста президента Турции исчез-
нет масса других закулисных договорённостей, например, не трогать 
Киев и т.п.

https://t.me/barantchik/9614
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Всё станет честнее и прямее. Да и ситуация к этому подвигает. По-
лутона заканчиваются. Запад уже не устраивает нейтралитет по отно-
шению к России. Всем странам мира придётся окончательно опреде-
литься в отношении Москвы, а затем и Пекина.

Кстати, положение Турции не ахти. Я как-то ранее писал про важ-
ность учёта фактора гарантированной высокой сейсмической актив-
ности при выстраивании стратегических отношений с этой страной. 
Нет большого смысла и перспективы это делать с государством, кото-
рое расположено на стыке четырёх тектонических плит. Турцию будет 
постоянно лихорадить, и она в свою очередь будет пытаться перекла-
дывать свои издержки на ближайших партнёров.

Идея газового хаба в Турции привлекательна как предвыборный ло-
зунг для команды Р. Эрдогана, но имеет мало шансов на реализацию. 
Поступающий в Турцию российский газ предполагается продавать Ев-
ропе. Однако вопрос доступа газа на европейский рынок будет решать 
Вашингтон. Не для того американцы подрывали «Северные потоки», 
чтобы потом добровольно отдать русским свою завоёванную долю га-
зового рынка Европы.

Сейчас пошли позитивные публикации про АЭС «Аккую». Не разде-
ляю оптимизма. Объект построен в зоне военно-политического влия-
ния Запада. При введении санкций против российской атомной энер-
гетики мы не сможем защитить свои интересы. Будет история в стиле 
экспроприации активов Роснефти и Газпрома в Европе.

Что касается Турции и стратегических интересов России, то нам нуж-
ны проливы – Босфор и Дарданеллы. Напомню, они должны были до-
статься нам по результатам Первой мировой войны. Но тогда победу 
у нас украли. Сейчас пора вспомнить те планы и добиться своего.

Норин
К предыдущему. Есть принципиальный момент, который, кажется, 

мы не всегда отражаем. Никакая не то что война, а вообще осмыслен-
ная деятельность не может иметь конечной задачей «Чтобы они, пи-
дарасы, померли». Какая у нас задача в общем-целом? Благополучие, 
жизнь и здоровье, богатство и просвещение внутри нашего общества. 
И да, гора мертвых украинцев к такой задаче не относится. Пока су-
постат вооруженный и стреляет, он враг и сукин сын. Но война закан-
чивается мирным договором, а ключевая миссия - она внутри. Мы тут 
говорим-говорим про национальную идею, ты - кусок национальной 
идеи, одна стапятидесятимиллионная этой идеи, очень важная, кста-
ти. И вот эта система приоритетов, она должна стоять на ногах. И я бо-
юсь, что мы понимание этого факта теряем.

Мы много шуток пошутили на тему того, что Украина - страна-ша-
хид, которая ведет себя так, как будто главная задача - взорваться вме-
сте с нами. Хотелось бы не повторять эту дорогу.

МАРДАН
Единственный в ДНР аппарат МРТ получил повреждение в резуль-

https://t.me/norinea/538
https://t.me/mardanaka/14122
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тате удара по центру Донецка - Минздрав ДНР
Стоимость аппарата МРТ с принадлежностями - 77 млн.рублей. Это 

цена очень недорогого дома на московской Рублевке. 
Для того, чтобы в Донецке появились 3 новых аппарата МРТ мож-

но пройтись по Жуковке и Николиной горе и насобирать эту сумму за 
день. 

Как баптисты. От двери к двери. Лучше конечно со спецназом МВД, 
который как раз освободился после задержания Блиновской.

Старая площадь
Крупным компаниям все же придется раскошелится. Слухи о том, 

что государство обяжет компании выплатить единоразовый взнос, под-
твердились. Минфин РФ в ближайшее время направит на изучение в 
правительство законопроект о единоразовом налоговом сборе с биз-
неса, сообщил глава ведомства Антон Силуанов. По его словам, разо-
вый взнос бизнеса в бюджет можно будет выплатить в размере 5% в 
2023 году или 10% в 2024 году.

Царьград ТВ
Россию не остановить. США расписываются в проигрыше. 
Десятилетиями Америка всеми силами, включая Голливуд, СМИ и 

Интернет, убеждала весь мир, что она – самая главная. Что только она 
знает, как нужно правильно жить и сумеет научить этому всех осталь-
ных. Наука была простой: все, кто не то что сопротивляется, а просто 
возражает американцам, это в лучшем случае глупцы и дикари, в худ-
шем – враги демократии, прогресса и вообще рода человеческого.

В наши дни совершенно очевидно – всё это ложь. Никакой «сво-
боды», «демократии» и тем более «истины» США не несут. Распро-
страняют они – причём насильно, ломая об колена любые националь-
но-культурные особенности и традиции – лишь богоборчество, извра-
щения и трансгуманизм.

Однополярный мир господства США, установившийся после само-
уничтожения СССР, пришёл к своему логическому финалу. Однако ка-
ким будет сценарий распада этой системы, что он будет означать для 
каждой отдельной страны или региона, какая концепция мироустрой-
ства придёт на смену однополярности?

Ответы на эти и другие вопросы будут искать и обязательно найдут 
29 апреля 2023 года участники онлайн-марафона, посвящённого про-
блемам многополярности - дискуссия продолжается с раннего утра и 
до вечера.

К обсуждению присоединятся около 100 экспертов из разных стран 
мира. Планируется участие многих известных политических и государ-
ственных деятелей.

Концепцию Царьграда о содержании, целях и возможных глобаль-
ных моделях многополярности (одной из которых может и обязан стать 
Русский мир) в рамках онлайн-марафона представят основатель Об-

https://t.me/staraya/10434
https://t.me/tsargradtv/42161
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щества Царьград Константин Малофеев и директор Института Царь-
град Александр Дугин.

Анастасия Кашеварова
Путин провел совещание по беспилотникам. Владимир Владими-

рович, их Добрыни и Веспы не летают, а они их закупают по 150-200 
тысяч рублей за штуку.

Пацаны в гаражах сами делают и все летает, но им нужна поддерж-
ка. Да, они делают беспилотники не из рога единорога и не из чешуи 
дракона, и там нет платины, золота и алмазов, и, видимо то, что fpv, 
дроны-камикадзе по себестоимости не 3 млрд рублей, а 35-45 тысяч, 
а то и 15-20 тысяч рублей отпугивает людей со стеклянными глазами 
во власти.

Я помню, как молодежь-разработчиков не хотели брать на совеща-
ние в кое-какие структуры, потому что «да что они знают, ссыкуны, в 
чем они разбираются? Какие такие дроны?».

Стукните уже их по деревянным головам. Нужны быстрые решения, 
быстрые деньги, не нужны концепции, стратегии и прочие бумажки - 
не до бюрократии сейчас в этой сфере. У них по бумагам всегда все 
заебись, а на деле - херота полная.

Вон в Смоленске есть крутые станции РЭБ, почему до сих пор их не 
поставляет государство на фронт? А идут поставки станций, которые 
«работают от случая к случаю, как поворотник на кавказской маши-
не», как сказал мне один спецназовец.

Вообще много вопросов к Минпромторгу. Где аптечки? Где полевые 
госпитали? Где дроны?

Сейчас ребята-разрабы вкладывают свои деньги, деньги народные, 
которые мы все собираем, где-то региональные власти помогают, Дми-
трий Кузнецов продолжает дело Макса (Владлена) на площадке под-
держки оборонных инноваций www.ocpoi.ru , Турчак бьется с этой те-
мой, но государственной системной работы нет.

Надеюсь, очень надеюсь, что после того, как Президент уже сам 
вмешался в эту тему - винтики заржавевшие начнут двигаться.

И да, на такие совещания надо приглашать тех, чья продукция уже 
есть и испытана на фронте. А не только пиджаков, но это вопрос не к 
Президенту, а к тем, кто организовывал мероприятие. Ссыкуют прав-
ды, видать.

Повёрнутые на Z войне
Дрон «Упырь» уничтожает Абрамс...пока макет:)
Сегодня были на очень странном мероприятии, название которого 

звучало очень пафосно «Развитие отрасли беспилотных авиационных 
систем на Урале».

Почему странное, ну потому что нас пригласили на него за несколь-
ко дней до начала, узнав о нашей разработке FPV дрона-камикадзе. 
Ну ладно, решили сходить, я по доброте душевной думал, что там бу-

https://t.me/akashevarova/6346
https://t.me/voenacher/43642
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дут десятки разработчиков, обменяемся опытом. Ну и макетом абрам-
са заманили.

По факту мы были сегодня ЕДИНСТВЕННЫМИ кто запустил дрон в 
танк. Всё, И это на глазах у огромной делегации, которой все это пока-
зывали, чиновники и всякие военные не ниже полковника.

Пока собирали вещи, оказались последними. Заходим в здание где 
наш дрон был на выставке, а там его презентует какой-то мужик, ко-
торого я вообще первый раз в жизни вижу, мы очень, так сказать, уди-
вились.

Короче всё это выглядит очень так себе. За макет танка спасибо.

Дмитрий Конаныхин
Василий Сергеевич Третьяков, где вас научили воровать чужую сла-

ву и выдавать чужую работу за свою?
Только что вы выдали, как свою разработку, созданный волонтёра-

ми ударный дрон «Упырь».
Давайте проведём викторину, Василий Сергеевич?
Вас этому научили:
а) в Уральском федеральном университете им. первого президента 

России Б.Н. Ельцина, который вы закончили в 2004 году?
б) в проектном офисе Агентства стратегических инвестиций, кото-

рый вы возглавляли с июня по декабрь 2017 года?
в) в московской школе управления «SKOLKOVO», которую вы закон-

чили в 2017 году?
г) в Институте технологий открытого образования УрФУ, где вы ди-

ректором?
д) в группе Совета Министерства образования и науки РФ по откры-

тому образованию, где вы руководитель?
А теперь вопросы *со звёздочкой:
Вася, ты подумал, что нашёл безответных и беззащитных простых 

русских инженеров, на чьём труде ты хочешь выслужиться?
Вася, ты знаешь, что ради фронта, ради победы разработчики не 

спали месяцами?
Вася, ты знаешь, как закупали 3D-принтеры, как испытывали пер-

вые модели?
Вася, когда ты президенту докладывал о других работах — ты уже 

тогда научился чужую работу выдавать за свою?
Вот поэтому я презираю твоё SKOLKOVO, Вася. Потому что все эти 

«университеты-2035» и «Сколково» полны таких, как ты, мелкий бес-
честный воришка чужого труда.

Colonelcassad
Путин о четырех новых регионах России:
Это наши исторические земли и родные для нас люди. Чем они от-

личаются от других частей нашего народа? Ничем. Это и есть часть на-

https://t.me/grishkafilippov/13438
https://t.me/boris_rozhin/84160
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шего народа. И мы обязаны сделать все, чтобы отстоять их однознач-
ный выбор - вернуться в Россию.

AGDchan
Это же справедливо для всех остальных регионов Юго-Западной 

Руси.

ЖИВОВ Z
В России вводится пожизненный срок за измену Родине. Я бы ещё 

добавил возможность расстреливать террористов и военных преступ-
ников как противника, так и собственных, которые умышленно или в 
состоянии изменённого сознания убивают сослуживцев.

АДЕКВАТ Z
Промышленное производство в стране в первом квартале прошло-

го года дало плюс 5,9 процента к первому кварталу позапрошлого. 
Сколько помнится, это стало историческим рекордом. Не по динами-
ке, именно по общему объему.

Промышленное производство за первый квартал этого года: минус 
0,9 процента к прошлогоднему, почти на уровне этого самого истори-
ческого рекорда. Производство за март: плюс 1,2 процента к прошло-
му марту, на котором эффекты санкционной войны еще практически 
не отразились. Обрабатывающая промышленность за март: плюс 6,3 
процента к прошлому марту. Отрасли, в которые зашита статистика 
производства вооружений и военной техники: где плюс 10 процен-
тов, где 20, а где (производство готовых металлических изделий) и 30 
с лишним.

И тут надо понимать отдельно, что доля оборонной продукции в со-
ответствующих отраслях сравнительно не слишком велика. Поэтому 
если отрасль в целом выдает плюс 10-20-30 процентов, то производ-
ство вооружений, учитываемых в рамках данной отрасли, растет во 
многие разы.

Перевод промышленности на работу в режиме военного времени 
(и по многим направлениям резервы роста еще только осваиваются) 
выглядит именно так. Для того, чтобы он стал возможным, малозамет-
ная, но все равно титаническая работа по сохранению и расширению 
мобилизационного потенциала промышленности велась годами.

А противник, расслабившись в свое время по случаю привидевше-
гося ему конца истории, подавляющую часть своего мобпотенциала 
бесповоротно спустил в сортир. На восстановление потребуются годы, 
триллионы и очень много политической воли.

И поэтому кукареки про контролируемые противником 50 процен-
тов мировой экономики неспособны конвертироваться в соотноше-
ние сил, вернее, средств на поле боя примерно никак. И для всего 
обозримого будущего это верно не менее, чем для настоящего.

https://t.me/Agdchan/9997
https://t.me/zhivoff/8999
https://t.me/politadequate/7465
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Логика Маркова
Ответы на умные вопросы в комментах.1. Кто на кого напал? Укра-

ина на Россию или Россия на Украину?
Ответ. 1. Украина не нападала на Россию. И Россия не нападала на 

Украину. 
2. В 2014 году США совершили государственный переворот, свергли 

демократически избранного президента Украины и навязали власть 
марионеточной хунты. С 2014 года Украина управляется извне и не су-
ществует как независимое государство. 

3. Россия ввела войска на территорию уже оккупированной США 
Украины.

4. Оккупация США Украины совершена в современном стиле 21 века, 
когда сохранены внешние атрибуты независимого государства, но оно 
убито, и подменено тем, что выглядит как живое, но само мертво. 

5. Можно сказать, что с 2014 года Украина это государство зомби.
6. Россия освобождает братское  население Украины от оккупации 

со стороны США. 
7. Это не война России и несуществующей независимой Украины, а 

прокси  война США и России.

BRIEF
США якобы устанавливают на территории Украины сенсоры, кото-

рые способны фиксировать радиационную активность, определять ме-
сто, силу и последствия возможного ядерного взрыва, сообщает The 
New York Times со ссылкой на группу экспертов по ядерным ЧС Нацио-
нального управления ядерной безопасности при министерстве энер-
гетики США.

Сыны Монархии
Создание европейского аналога «Радио Свобода» под управлени-

ем Христо Грозева - приговор российской оппозиционной журнали-
стике.

Так как, очевидно, что вещание данного холдинга будет окучивать 
в основном Россию и страны бывшего СССР, люди выделяющие в ЕС 
бюджеты на антироссийские нарративы, в случае с Грозевым, это бри-
танская разведка и бизнес-структуры Габсбургов, решили, что от кри-
воруких и криворотых сотрудников Медуз, Дождей, Вилладжей тол-
ку никакого нет. Слушают и смотрят их только российские шизики без 
национальности и мозгов, релоцированные по бишкекам с Тифлисом) 
коих - немного)

Пусть лучше антироссийской пропагандой рулят не бездарные кол-
лаборанты, а более профессиональный в создании и распростране-
нии фейков, болгарин Грозев, подумали британцы с австрийцами.

Прогнозирую, что скоро чудесные коллективы ДождеМедуз вооб-
ще снимут с западного довольствия.

И пойдут красильщики с лошаками, да котрикадзе с синдеевой тор-

https://t.me/logikamarkova/6156
https://t.me/rusbrief/113005
https://t.me/SonOfMonarchy/9849
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говать своими дряблыми задницами на восточных невольничьих рын-
ках)) Впрочем, даже секс-услугами им много не заработать) будут тра-
хаться за еду)

Лучше и не скажешь
Стало известно, что мальчик с символом Z на шапке, за который его 

оскорбил и довел до слез прохожий, подготовил проект о причинах 
СВО. 11-летний сын военнослужащего будет проводить круглые столы 
и обсуждения для сверстников.

«У парня есть исследовательский проект на тему появления нацизма 
на Украине. Он очень хорошо знает историю нашей страны, историю 
этих ужасных процессов на Украине. Он будет участвовать во внекласс-
ных часах, это абсолютно добровольно», — рассказали в мэрии Екате-
ринбурга.

Сыны Монархии
Русским быть модно! На Таганке открылся первый в Москве муль-

тибрендовый магазин русской, православной и патриотической одеж-
ды!

Под одной крышей вы сможете найти красивый качественный шмот 
таких брендов, как Любомир, Крест и Меч, Русич, косоворотки и сара-
фаны модельера Варвары Зениной.

Не покупайте Zara и западные бренды, покупайте русское. Тем бо-
лее, что у нас научились шить качественную одежду со смыслом.

Это не просто шмотки - это одежда, по которой можно идентифи-
цировать своих. Враг не будет носит православную и русскую симво-
лику!

По промо-коду «Сыны монархии» - скидка 15 процентов на вещи 
бренда «Любомир».

Александр Проханов
Ельцинское государство потерпело крах и осыпается во всех своих 

проявлениях. При этом Ельцин, который является главной причиной 
сегодняшнего украинского кошмара, остаётся одним из символов Го-
сударства Российского. Ельцин разрубил топором цветущее единство 
украинцев и русских. Ельцин разгромил великую советскую технос-
феру, оставив Россию без заводов, инженерных школ, исследователь-
ских центров. Ельцин создал тлетворную продажную элиту предате-
лей. Ельцин пустил ЦРУ во все сферы российской жизни, наполнив 
ими министерства, информационные агентства, проектные институ-
ты, культурные центры.

Так в драгоценные цветники со множеством великолепных цветов 
— тюльпанов, гиацинтов, гладиолусов — врывается свирепый грязный 
пёс, начинает рыскать и справлять нужду под каждым сказочным де-
ревом, как сделал Ельцин в Сиэтле, помочившись прилюдно на само-
лётное шасси. Ельцин — чёрная дыра русской истории. Всё, что сегод-

https://t.me/goodphrase/5221
https://t.me/SonOfMonarchy/9851
https://t.me/aleksandrprohanov/155
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ня с великими трудами и вдохновением добывает молодая идеология 
Государства Российского, стремясь возродить русское духовное вели-
чие, всё это утекает в чёрную преисподнюю ельцинизма, в канализа-
цию исторических отходов. Ельцин кряхтит, подпирает плечом золо-
чёную дверь Георгиевского зала, не даёт ей открыться. Но золочёные 
дощечки дверей хрустнут и разлетятся. Ельцин, отброшенный урага-
ном истории, отлетит в сторону. И в Георгиевский зал в белом мунди-
ре с бриллиантовой Звездой Победы войдёт генералиссимус.

Россия в условиях войны, в условиях нехватки исторического вре-
мени ремонтирует своё государство: создаёт индустрию, новую эли-
ту, вдохновенную патриотическую культуру, победоносную армию.

В этих условиях Россия нуждается в блистательных победоносных 
генералах, в отважных солдатах, в гениальных учёных, в непревзой-
дённых конструкторах и управленцах. Все они есть в России. История 
в который уж раз возносит Россию, которая движется от грандиозных 
потрясений к величию.
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Удар по Севастополю: что уничтожить в ответ,
• Интервью Зеленского и наступление,
• Русские - цивилизация воинов, а вокруг все враги,
• Захват школы при посольстве РФ в Варшаве: что уничтожить в 

ответ,
• Интервью Пригожина: стоит ли Москве опасаться вагнеровских 

танков,
• Проблемы театра и Z-поэзии,
• Глобальная конференция по многополярности

Логика Маркова
Севастополь, Севастополь, го-

род русских моряков. США руками  
БПЛА ВСУ нанесли удар по Казачь-
ей бухте Севастополя, взорвали 
нефтебазу. Сейчас горит. Выглядит 
как предвестник апокалипсиса. Но 
мы все равно победим.

KulturKampf
Атака нефтебазы в Казачьей бух-

те под Севастополем
В районе 04:00 враг нанёс удар 

БПЛА по нефтебазе в Казачьей бух-
те в результате чего возник круп-
ный пожар. 

Площадь возгорания превышает 1000 кв. м. Тушение пожара про-
должается до сих пор.

Ждём заявлений МИД и МО РФ.

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
«Параллельно с утренней атакой дронов на Севастополь в небе над 

Республикой Крым силами ПВО был сбит один БПЛА и еще один пода-
влен средствами РЭБ. Жертв и разрушений нет. Прошу всех соблюдать 
спокойствие. Доверяйте только проверенным источникам информа-
ции».

Сергей Аксенов, глава Крыма

Что-то знаю / Павел Данилин
За Севастополь ответить!
Удар по нефтяной базе в Севастополе, удар по Донецку - это то, что 

https://t.me/logikamarkova/6159
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позволяет украинским террористам отводить внимание от того, как 
сотнями мрут солдаты ВСУ в Бахмуте. Но значит ли это, что данные те-
ракты менее вызывающи и не требуют ответа? Нет, конечно. Напро-
тив. Несмотря на то, что очевидно - данные удары - суть отвлекающие, 
они ответа все равно требуют.

В частности, речь может и должна идти об уничтожении Кремен-
чугского НПЗ, худо бедно работающего. А также одесских мощностей 
по переработке нефтепродуктов. Да и в целом, одесская портовая ин-
фраструктура зажилась что-то. И парочку тройку подстанций генери-
рующих можно было бы тоже руинизировать. 

И да, конечно, данный удар украинских террористов - очень хоро-
ший сигнал, что никакой зерновой сделки быть не должно.

МАРДАН
Зерновой сделки точно не будет

Анатолий Шарий
Пишут, перед атакой ВСУ на Севастопольскую нефтебазу в Чёрном 

море нарушил порядок воздушного пространства Российской Феде-
рации самолёт радиоэлектронной разведки НАТО — Boeing E-3 Sentry.

Boeing E-3 Sentry находился на расстоянии 200 километров от не-
фтебазы в Казачьей бухте. Через 9 часов произошла атака.

Олег Царёв
Очень просится нанести ответный удар по Кременчугскому НПЗ. Не-

фтеперегонный завод является единственным действующим нефтепе-
рерабатывающим заводом Украины. НПЗ снабжает нефтепродуктами 
ВСУ. Два раза ВКС России наносили удар по КНПЗ и ни разу не получи-
лось попасть так, чтобы поджечь или нефть или нефтепродукты. 

Завод продолжает работать.

Два майора
Нам пишут по поводу пожара в Севастополе:
«Ёмкости действительно были полупустые. Уже два часа идёт чёр-

ный дым, это говорит о снижении интенсивности горения. 
Злопыхатели могут не радоваться. Списанное топливо не знали как 

утилизировать 9 лет, хохлы решили этот вопрос.»

Царьград ТВ
Мнения об атаке на нефтебазу в Севастополе…
«Технологический уровень [проведенной атаки] не говорит о том, 

что это были украинские операторы, - уверяет военный эксперт Алек-
сандр Хроленко. - Вероятнее, это были американские или натовские 
офицеры. Подойти ночью к Стрелецкой бухте, а створ этой бухты 420 
метров, в темноте попасть в этот створ, пройдя 300 километров ночью 

https://t.me/mardanaka/14128
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- это практически нереально для украинских специалистов, тут явно 
приложили руку специалисты НАТО».

«На Украине скачут и разгоняют перемогу до неба. Главное уже из-
вестно к этому часу — никто из людей не пострадал. Надо помнить, 
что провалы на фронте заставляют врага убивать мирное население 
и удваивать теракты. Чем больше провалов — тем больше нужно ме-
дийной перемоги: взрывов, убийств, поджогов. Именно с помощью 
терактов западные спецслужбы хотят заставить Кремль пойти на мир-
ные переговоры на условиях Киева», напоминая «их цель — твоя па-
ника»» - считает блогер Светлана Кучумова.

Напомним, еще 13 апреля Минобороны России завило, что «видит 
попытки диверсий и нанесения ударов украинскими войсками по объ-
ектам на территории Российской Федерации. Если такие случаи про-
должатся, то Вооруженными Силами Российской Федерации будут на-
несены удары по центрам принятия решений, в том числе в Киеве, от 
чего русская армия до сих пор воздерживалась

Vоенкор Котенок Z
Укропианцы радуются тихой радостью взрывам в русском Крыму.
Посмотрите, ведь это одна из оскаленных морд такой вот Украины, 

которая ненавидит всё русское.
Отчасти мы виноваты сами — власти, общество, СМИ и всезнай-

ки-эксперты — в том, что допустили подобное вырождение на про-
странстве исторической России

Но есть и хорошая новость — Господь дает нам шанс исправить си-
туацию, причем не локально и косметически, а так как надо: с возвра-
щением огромной части тех, кто населяет пространство Малой Рос-
сии, в человеческое обличье. И тогда бесам будет не так много пово-
дов для злорадства…

Рамзай
Сегодняшняя атака беспилотников на Крым со всей очевидностью 

показала то, что реальной эффективной противодроновой защиты тер-
ритории России у нас нет. 

Нет прежде всего потому, что не существует никакого единого ра-
диолокационного поля, которое надёжно обнаруживало эти объекты. 
Эпизодические позиции зенитно-ракетных сил или радиолокацион-
ных станций создают крайне неровное радиолокационное поле ниж-
няя кромка которого в большинстве мест просто не перекрывает ми-
нимальные высоты полёта дронов.

Все это приводит к тому, что такие атаки будут продолжаться с боль-
шей эффективности по мере того как Украина будет наращивать чис-
ло Дронов и число этих атак.

Военная хроника
Атаку беспилотников на Севастополь прикрывали самолёты НАТО: 

https://t.me/voenkorKotenok/47165
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Разбор Военной хроники
29 апреля в 03:00 беспилотники Mugin-5 Pro со взрывчаткой ата-

ковали территорию нефтехранилища в Севастополе. Из-за попадания 
одного беспилотника по резервуару с топливом в районе ул. Братьев 
Манганари в микрорайоне Казачья Бухта произошло возгорание на 
площади 1 тыс. кв. м. За несколько часов до атаки несколько самолё-
тов НАТО находилось в паре сотен километров от места удара.

Какие самолёты координировали удар ВСУ?
Примерно в 18:00 28 апреля южнее побережья Крыма появилось 

три военных самолёта НАТО. По данным Военной хроники, для ради-
оэлектронной разведки в этот район был направлен Boeing-E3F SDA, 
принадлежащий ВВС Франции. В этом полёте борт сопровождали два 
истребителя Rafale ВВС Франции. Машины были замечены средства-
ми слежения в том же районе, где в середине марта потерпел круше-
ние американский БЛА MQ-9 Reaper. От места, где самолёты наруши-
ли закрытое для полётов воздушное пространство, до Севастополя — 
примерно 250—300 км по прямой. Подход основной группы к Кры-
му в районе болгарского порта Констанца прикрывал самолет «Атлан-
тик-2» ВМС Франции.

Какие задачи выполнял самолёт-разведчик НАТО?
Радиоэлектронное оборудование Boeing-E3F SDA состоит из РЛС 

APY-2, системы цифровой связи AIL APX-103 IFF/TADIL-J (Tactical Digital 
Information Link-Joint), навигационной РЛС APS-133 и системы элек-
тронной разведки Have Quick A-NETS. Это оборудование позволяет об-
наруживать сигналы радиолокаторов ПВО и любой другой военной 
техники как с заранее известными, так и с неизвестными параметра-
ми на удалении до 400 км, благодаря чему силы НАТО могут помогать 
ВСУ и ГУР Украины в планировании атаки необходимого объекта. Че-
рез несколько часов после вылета самолётов НАТО по Севастополю 
был нанесён удар беспилотниками Mugin-5Pro. Эти дроны способны 
лететь на небольшой высоте и являются относительно бюджетным и 
простым средством для проведения диверсий.

Как была выстроена эта атака и какая была цель?
Скорее всего, данные о составе и времени работы ПВО ВС РФ в Кры-

му, собранные в ходе вылета, были переданы в единый информаци-
онный центр НАТО и позднее были отправлены на Украину.

Вероятнее всего, беспилотники Mugin-5Pro были подготовлены для 
удара заранее и могли быть применены практически с любого аэро-
дрома как в подконтрольной ВСУ части Херсонской области (напри-
мер, аэродром Чернобаевка), так и с других взлётно-посадочных по-
лос. Для взлёта беспилотникам этого типа достаточно 60 м бетонки. 
Какой была реальная цель атаки, в данный момент сказать сложно, од-
нако на следующий день, 29 апреля, в воздушном пространстве Крыма 
был зафиксирован российский правительственный Ту-204-300 (борто-
вой RA-64059).

Что в итоге?
Несмотря на то что один дрон всё же поразил цель, эффективность 
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таких ударов невысока. Предположительно, для ночной атаки было 
задействовано порядка 10—12 дронов. C военной и тактической то-
чек зрения попадание всего одной машины хоть и выглядит неприят-
но, однако неспособно привести к изменениям на поле боя. Вполне 
возможно, что этот удар был пробным, и был необходим для сбора 
сведений о работе сил ПВО и РЭБ в рамках подготовки нового нападе-
ния.

Старше Эдды
Сегодняшний удар украинских БПЛА по Севастополю в очередной 

раз доказал, насколько важны данные системы вооружений в совре-
менной войне. Причём дешёвые и простые в производстве летатель-
ные аппараты могут доставить массу проблем армии,с одной из са-
мых совершенных систем ПВО в мире.

Нам следует сделать на самом деле простой вывод,а именно: мас-
совое насыщение частей и соединений ВС РФ недорогими беспилот-
ными аппаратами (наряду со всей линейкой БПЛА, от тяжелых и до-
рогих,до самых маленьких и дешёвых) позволит наносить противнику 
тяжелейшие потери, особенно учитывая проблемы украинского ПВО. 
Дрон-камикадзе,действующий на тактической глубине,лёгкий само-
лёт-камикадзе с 6-10 кг ВВ работающий уже на оперативной глуби-
не,Ланцеты, ударно-разведывательные беспилотники по типу Байрак-
тара и Харопа/Герани.

Массовое использование подобных видов вооружений,наряду с 
высокоточной артиллерией, позволит не только убивать врага,унич-
тожать его склады,батареи ПВО,артиллерию,личный состав,но и даст 
возможность приступить к важнейшей задаче,а именно полной изо-
ляции поля боя.

А после подавления ПВО и с учетом применения ФАБов с УМПК,и-
золированным частям и соединениям ВСУ,станет очень весело. Впро-
чем после подавления ПВО, збройным силам станет весело на всей 
территории Украины,хоть под Бахмутом,хоть в ППД под Львовом.

Выборный
«Времени «на медленные танцы» у нас больше  нет. Произошед-

шее (атака БПЛА ВСУ на Севастополь) требует ответного жёсткого ре-
шения и действий. Все нефтеналивные хранилища Одессы должны 
быть уничтожены. Стратегическое решение о нейтрализации Одессы 
как военной базы Украины должно быть принято» — сенатор Совета 
Федерации от Крыма Ольга Ковитиди.

Царьград ТВ
Китай вслепую втянули в атаку против России. Подлость Киева вскры-

ли дроны
В Сети обратили внимание на китайского производителя дронов, 

которыми был атакован Севастополь. Судя по всему, в Киеве, не до-
бившись от председателя КНР Си Цзиньпина поддержки для себя, оче-
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видно, решили пойти другим — подлым путём и втянуть Китай в про-
тивостояние с Россией вслепую.

Предварительно, сегодняшнюю атаку «организовали с помощью ки-
тайских коммерческих дронов Mugin-5». Один из них был сбит в рай-
оне Зернового в Крыму. В утреннем нападении каждый из беспилот-
ников «нёс боевую часть в несколько килограмм взрывчатки». Боль-
шинство было сбито, однако несколько штук всё же прорвалось.

Объясняет Readovka
Ночной удар по Крыму — как нам противостоять украинскому тер-

рору
Сегодняшний удар по Севастополю носит уже рутинный характер, 

и это чрезвычайно опасный симптом. В очередной раз главную базу 
Черноморского флота атаковали переоборудованные под камикадзе 
гражданские БПЛА Mugin 5 из района Одессы. Противник использо-
вал порядка 10 беспилотников и попытался зайти на цель сразу с не-
скольких направлений.

Несмотря на то, что большая часть вражеских камикадзе была унич-
тожена огнём стрелкового оружия и силами РЭБ, как минимум один 
дрон всё-таки долетел до нефтехранилища, расположенного между 
бухтами Казачья и Камышёвая.

В результате удара, судя по кадрам с места событий, нефтебаза по-
лучила серьёзный ущерб — горит множество цистерн. Даже если го-
ворить лишь о цене сгоревшего топлива, стоимость задействованных 
в атаке беспилотников окупилась многократно. Ситуация складывает-
ся угрожающая. В следующий раз противник может запустить не 10, а 
20 или 100 подобных БПЛА. Стоят они, по военным меркам, сущие ко-
пейки, а темпы пополнения числа камикадзе ограничиваются исклю-
чительно скоростью работы службы доставки «АлиЭкспресса».

Мы на войне, значительная часть территории нашей страны в той 
или иной степени достижима для террористических атак киевского 
режима. И действовать мы должны в рамках военного времени — все 
критические объекты инфраструктуры должны быть так или иначе за-
щищены от ударов БПЛА. И речь не только про ПВО. Сетки, обвалка 
мешками с песком, гражданские и военные системы противодействия 
дронам — всё это не роскошь, а обычные меры безопасности, как сиг-
нализация или система видеонаблюдения.

Ну вот время такое, что поделать? Можно ждать, пока российская 
армия отодвинет линию фронта ещё дальше от наших городов, но пока 
мы будем «сидеть на печи», нам спалят далеко не одну нефтебазу. 

Пора просыпаться, а то нас ждёт ещё не одна «Севастопольская по-
будка». Да, сейчас речь идёт об относительно символическом ущер-
бе, и даже до уровня удара образца 1914 года ВСУ пока не дошли. Но 
вы точно хотите дать им ещё пару попыток?

Логика Маркова
Взрыв нефтебазы в Казачьей бухте Севастополя шокировал мно-

https://t.me/readovkaru/3162
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гих. Плохо. Но не надо паники. На Украине таких взрывов в десять раз 
больше. Но вы не можете их видеть, потому что на Украине показы-
вать такие взрывы и пожары запрещено. А в России можно, свобода в 
России.

1. Россия по сравнению с Украиной намного более свободная стра-
на.

2.  И Россия по сравнению с Украиной намного более мирная стра-
на.

3. И Россия по сравнению с Украиной намного более безопасная 
страна.

4. И Россия по сравнению с Украиной намного более современная 
страна.

5. Такой же как Россия, скоро будут русские города Украины Харь-
ков, Одесса, Днепр, Николаев, Херсон, Запорожье, Киев, в составе Рос-
сии, - мирными, спокойными, свободными, современными.

РИА Новости
Крым готовится к началу курортного сезона, предложения отелье-

ров и новые общественные пространства приятно удивят гостей полу-
острова, рассказал РИА Новости министр курортов и туризма респу-
блики Вадим Волченко

Логика Маркова
Ответы на разумные вопросы в комментах 2. 
Почему Россия признала легитимность Порошенко и Зеленского, не 

смотря на то, что было очевидно, что это марионетки под контролем 
США? 

1. Россия признала и Порошенко и Зеленского президентами Укра-
ины, потому что надеялась на мирное разрешение конфликта, без во-
йны. 

2. Это правильно. Все политики должны стремиться прежде всего к 
мирным способам. А война это последний способ, когда все мирные 
способы исчерпаны. Так и пытался сделать Путин. 

3. Были надежды на мир, потому что и Порошенко и Зеленский пы-
тались найти мирное решение проблемы Донбасса.

4. Были надежды на мир, потому что и Порошенко и Зеленский во 
время избирательной кампании выступали против войны и сотни раз 
обещали именно мир избирателями. Именно поэтому за них прого-
лосовали. 

5. Были надежды на мир, потому что оба, и Порошенко и Зеленский, 
лично это русскоязычные украинские евреи бизнесмены. 

6. Они органически лично должны ненавидеть фашизм бандеров-
цев.

7.  И они должны лично быть против запретов русского языка.
8. Были надежды на мир, потому что и Порошенко и Зеленский тай-

но в обход американцев, пытались вести переговоры с Путиным о мире 

https://t.me/rian_ru/201250
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на Донбассе. 
9. Были надежды на мир, потому что был пример с Ющенко, ко-

торый был американский агент, который вообще значительно более 
убежденный лично фашист и русофоб, чем Порошенко и Зеленский. 
Но удалось тогда, в 2004 - 2008 году, нормализовать ситуацию.

10. Была надежда на мир, потому что Кремль не ожидал, что США и 
ЕС, которые так каждый день клянутся демократией, будут так сильно 
навязывать Украине настолько явно антидемократический режим на-
столько явно методами террора и настолько явно поддерживать имен-
но фашизм.

11. Поэтому признание Порошенко и Зеленского это была ошибка, 
но такая ошибка, которая отражает, что глава России Путин делал бук-
вально все возможное и невозможное, чтобы не было войны, а был 
мир. И это правильно. Путин это очень миролюбивый политик. Даже 
возможно слишком миролюбивый.

Раньше всех. Ну почти.
Президент Украины Владимир Зеленский в интервью Yle подтвер-

дил, что украинские военные планируют контрнаступление. Он убе-
жден, что Украина «сумеет отразить российские силы, а также вер-
нуть Крымский полуостров под контроль». 

Сроки наступления он не назвал, но, как пишет Yle, считается, что 
оно запланировано на конец весны или начало лета. Зеленский отме-
тил, что успех Украины во многом зависит от того, продолжит ли За-
пад поставлять ей оружие. «Мы хотим спасти как можно больше жиз-
ней, поэтому количество оружия имеет значение», подчеркнул укра-
инский президент. По его мнению, «другим странам дешевле сейчас 
поддержать Украину, чем увеличивать риски третьей мировой вой-
ны».

Дмитрий Медведев
Киевский пёс продолжает заходиться лаем. Слюна течёт по волоса-

той морде, чтобы хозяева видели его боевые качества:
1. Дайте больше оружия, чтобы было меньше жертв.
2. Пойдём возвращать Крым.
3. Лучше поддержать Украину сейчас, чтобы не увеличивать риск 

третьей мировой.
4. Война может продолжаться десятилетиями. 
Что это? Противоречивый сумрак пропитанного наркотиками созна-

ния? Бред неуверенности? Давление на своих благодетелей? Общая 
стойкая паранойя? 

Безусловно. Всё это вместе. 
Но не надо недооценивать даже бредовые выступления. Это ещё и 

истерический манифест киевского режима в целях консолидации на-
цистской элиты, поддержания боевого духа войск и получения новой 
поддержки от своих спонсоров. 

https://t.me/bbbreaking/154159
https://t.me/medvedev_telegram/317
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И ответ на него может быть только таким: 
• Массовое уничтожение личного состава и военной техники, за-

действованной нацистским режимом в ходе контрнаступления, с на-
несением ВСУ максимального военного поражения.

• Полный разгром врага и окончательное низложение нацистского 
режима в Киеве с его полной демилитаризацией на всей территории 
б. Украины.

• Осуществление актов возмездия в отношении ключевых фигур на-
цистского режима вне зависимости от мест их нахождения и без сро-
ков давности. 

Иначе они не успокоятся, наркоманские бредни могут превратиться 
в реальность и война растянется надолго. Нашей стране это ни к чему.

Александр Ходаковский
Я бы на месте противника, предполагая наступать, сфокусировал 

бы внимание на Мариуполе. Лезть на канонические русские террито-
рии, надеясь устроить «бартер»- это, помимо всего прочего, получить 
население, которое точно в массе своей не хлебом-солью будет встре-
чать оккупантов. Да и в сознании всех, способных держать оружие в 
руках, всё сразу станет на свои места: спецоперация быстро превра-
тится в Отечественную войну со всеми вытекающими. 

А вот Мариуполь, если выйти на него где-нибудь от Волновахи - это 
и мгновенная угроза Донецку, и непереоценимый политический эф-
фект, и перерезание сухопутного коридора на Крым... Город они зна-
ют, население их помнит, закрепляться быстро они умеют, а наступа-
тельных сил у нас на повторное взятие Мариуполя может быстро и 
не найтись... Представляете себе картину, как мы вторично штурмуем 
взятый однажды город? Несчастная Павловка, которая ушла от нас за 
полдня, обошлась нам потом неоправданно дорого... Так что я бы уси-
лил это направление, по возможности. Я, конечно, тот ещё стратег, - 
но сейчас  в принципе со стратегами не густо.

Русский тарантасъ
Контранступ на Мариуполь?Дважды в одну реку? Парадокс, вчера 

обсуждал с компетентными людьми именно такое развитие событий.

Сладков +
АЛЕКСАНДР ХОДАКОВСКИЙ: «НА МЕСТЕ ПРОТИВНИКА Я БЫ НАСТУ-

ПАЛ НА МАРИУПОЛЬ»
Действительно тут тройчатка: 
- при успешном разрезании сухопутного маршрута в Крым вход в 

знакомый город со множеством «ждунов», 
- мощный пропагандистский удар, 
- угроза Донецку. 
Если уйти в полемику, то первое, что приходит в голову - мысль о дис-

танции от линии фронта до Мариуполя, насыщенной нашими укрепле-

https://t.me/aleksandr_skif/2673
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ниями (успешно пройдут - растянут тылы не очень хорошо прикрытые 
ПВО, соберутся в кучу перед каким-то непреодолимым препятствием 
где-то посередине, это вообще коллективная цель: бей не хочу). 

ВтЯнутся в Мариуполь, - «дорога жизни» к нему для ВСУ будет край-
не нестабильна, ещё хуже, чем убийственный «Верблюд» (путь в Бах-
мут, прозванный за большой изгиб, напоминающий горб). 

Но нам тоже вариант наступления на Мариуполь выгоден: 
- мы давно готовим это направление к обороне,   
- простор степей дает больше маневра для нашей авиации, роль в 

СВО которой растет не по дням, а по часам, 
- это не Донбасская скученность сел и городов, в которую проще вре-

заться и проще обороняться, да и дорог там поболее, и плечо подво-
за резервов с контролируемой ВСУ территории короче, а значит удоб-
нее. 

Мне кажется, что наличие российских «умных бомб» и опасность 
массированных налетов нашей авиации, это фактор, который сдержи-
вает противника больше всего. Впрочем, если Киев давно готов, поче-
му не наступает? Почему дает время нашему ВПК преодолеть снаряд-
ный голод, дает время нам закапываться глубже и глубже? А украин-
ская армия сильнее, чем сейчас уже не станет.

Да, и почему говорят о 15 мая, как о дате наступления? Почему не 
9 мая? Много неизвестных в этой задаче.

Николай Стариков
Смотреть всем в обязательном порядке
В Рязанском десантном училище состоялся очередной выпуск мо-

лодых офицеров.
К новоиспеченным лейтенантам обратился командующий ВДВ Ми-

хаил Юрьевич Теплинский.
Его речь великолепна по многим причинам. Послушать ее стоит ка-

ждому, а не только десантникам.
После состоявшегося на фронте общения с Верховным Главноко-

мандующим, говорит Теплинский, очевидно, что «на полпути мы не 
остановимся».

Леопарды и другая разрекламированная западная техника банде-
ровцам не поможет. Она будет сожжена и уничтожена.

«Леопарды» и прочие натовские страшилки - это ваши будущие на-
грады и ваши будущие победы».

Сильнейшая речь.

АДЕКВАТ Z
Теплинский, командующий ВДВ, в своем обращении к десантникам 

- новоиспеченным лейтенантам и прапорщикам сказал одну важную 
вещь и одну очень важную.

Важная: силы противника, заготовленные под контрнаступление, 
оцениваются в 12 бригад. Использовать поздравительные обращения 

https://t.me/nstarikovru/37087
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для дезинформации - не в нашей традиции, поэтому относиться к огла-
шенной цифре можно и нужно как к рабочей.

Очень важная: после недавнего приезда Путина на фронт и состояв-
шихся там встреч с командованием Теплинский абсолютно убежден, 
что ни о каком мире на половине пути речи нет и быть не может. Что 
дело может быть, должно быть и будет доделано до самого конца.

Не для того начинали, чтобы не доделывать.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Наступление ВСУ в финальной стадии подготовки - в Днепр завезли 

двадцать пять тысяч целлофановых мешков (патологоанатомических) 
для трупов. 

«КАРЕТЫ ДЛЯ ГОЕВ ПРИБЫЛИ!», -  сказал мне сотрудник Днепров-
ского городского совета. 

Конечно, у каждого свое понимание и восприятие предстоящей тра-
гедии и гибели людей. 

Завтра воскресенье - буду молиться за отрезвление и спасение за-
блудших.

ЖИВОВ Z
Русская цивилизация от самых своих древних истоков - это цивили-

зация воинов. Об этом свидетельствуют как собственные, так и ино-
странные источники, дающие короткие отрывочные данные о Руси 
чуть ли не с 5-го века нашей эры.

Мы - цивилизация воинов.
Война - это то, что у нас действительно хорошо получалось от зачат-

ков Руси, до наших дней. Именно потому, что мы цивилизация гроз-
ных воинов, нам когда-то покорились гордые народы Востока: волж-
ские булгары, крымские татары, горцы Кавказа.

У нас именно потому плохо получается жить в мире, что все наше 
естество - это война, потому мы страдаем без миссии, что воину или 
рыцарю нужна миссия, нужна цель. Другие народы - народы грабите-
ли, их цель нажива, как у американцев. Но это не наша цель. Мы на-
род воинов и народ-цивилизация, каким был в период расцвета Рим.

За многие столетия своего существования мы были в полоне у та-
тар, были в симбиозе с хазарами, были в культурном плену Запада, 
как во времена нашествия Наполеона. Но какая бы армия не приходи-
ла к нам, она всегда оставалась, чтобы удобрить собой нашу землю.

Армия так важна для нас, потому что наша национальная идея - во-
йна. Русские все могут простить, но не простят слабой армии и прои-
гранной войны.

Владлен верно говорил: мы не должны проиграть эту войну.

Баба Яга против
В Ейске прошел военный парад детсадовцев под названием «Мы — 

правнуки великих победителей». В параде участвовали 19 парадных 

https://t.me/The_Kyva/5284
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расчетов детских садов Ейского района. Среди гостей были ветераны 
Великой Отечественной войны и участники СВО.

До воя на либеральных болотах осталось 3...2...1

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Глава оборонного комитета Госдумы Андрей Картаполов предло-

жил россиянам самим защищать границы
По его словам, это связано с тем, что у России нет возможностей ох-

ранять границы по всему периметру, как это было в СССР.

Рамзай
Вот реальное отношение к России наших «западныхпартнеров» - 

Запомните! 
Обложили нас со всех сторон военными базами, создали фашист-

ский плацдарм для военной агрессии против нас на Украине, душили 
санкциями, унижали на всех международных мероприятиях, в ВТО от-
вели роль сырьевой колонии, а теперь для безопасности своей  рас-
членить хотят! Отмертвого осла уши вам!

Глава минобороны Эстонии Мартин Херем - прямо говорит, что нуж-
но, чтобы Россия распалась: Россия больше не должна быть такой боль-
шой и могущественной страной, которая считает, что имеет право де-
лать что угодно. Россия должна просто распасться на разные малень-
кие государства, у которых не будет столько власти и столько амби-
ций, потому что иначе, повторяю, я не вижу хорошего конца войне на 
Украине. По сути, мы сегодня все больше и больше движемся в сторо-
ну израильской ситуации. Это значит, что мы все время готовы к тому, 
что что-то начнет происходить. Не сегодня-завтра, но спокойнее ста-
новиться никак не будет.

Логика Маркова
Андрей Кураев, известнейший православный либеральный  публи-

цист, в прошлом главный советник патриарха Русской православной 
церкви Алексия, один из ярких мыслителей, окончательно отлучен от 
сана патриархом РПЦ за отказ смириться перед церковью. За горды-
ню. 

Но он не унывает. Он улетел в Стамбул и там подает прошение Вар-
фоломею, патриарху Константинопольскому, который в сговоре с ЦРУ 
США активно участвует в разгроме православия на Украине. 

Андрей! Не идите к Варфоломею! Там правит враг православия. Они 
убьют все ваши таланты и заставят вас служить врагу рода человече-
ского. Пока вы еще можете покаяться. После тех преступлений, кото-
рые они заставят вас совершить, будет ли шанс рескаяться? Посмотри-
те на судьбу Порошенко и Зеленского. Оба они хотели обмануть дья-
вола в лице ЦРУ. И оба они по горло в крови сейчас служат дьяволу. 
Прочитайте Фауста, там описана ваша судьба.

https://t.me/strelkovii/4694
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Добрый московитъ
Относительно лишения сана Андрея Кураева возникают вот такие 

исторические аналогии.
У российских современных либералов, так или иначе присутствует 

если не прямая, то идейная преемственность от средневековой ереси 
жидовствующих. На это, в частности, обращал внимание В. Манягин в 
книге «Апология Грозного Царя

Основатель ереси иудей-каббалист Схария был заброшен в ориен-
тированный на Запад олигархический Новгород перед тем как Иван 
Великий начал свою СВО.

Жидовствующие, как и нынешние либералы, - это представители 
самой, что ни на есть, интеллектуальной элиты, вплоть до посольско-
го дьяка Фёдора Курицына и даже протопопов кремлёвских соборов 
и самого митрополита.

Современные либералы, как и жидовствующие, имеют определён-
ный пиетет по отношению к иудаизму. Даже откровенно экстремист-
ские течения, вроде Хабада, у них оказываются вне критики. Зато оп-
поненту они не раз укажут на еврейские погромы или на Холокост.

И либералы, и жидовствующие опираются на прозападные антимо-
сковско ориентированные анклавы, которые преподносят как некий 
образец. Это и средневековый олигархический Новгород, и современ-
ная Украина.

Жидовствующие, проводившие откровенно антицерковную линию, 
от самой Церкви отнюдь не дистанцировались. В их число, как было 
сказано выше, входило высокопоставленное духовенство. Для совре-
менных церковных либералов, кроме пиитета по отношению к иудаи-
зму, свойственно так же и криптолатинство. Средневековый Новгород, 
по понятным причинам, так же испытывал сильное латинское влия-
ние.

Так же интересная деталь: каббалист-астролог Схария прибыл в Нов-
город не откуда-то, а из Киева.

От туда же, откуда позже, во время Никоновской справы прибудут 
могилянские справщики-диверсанты, посеявшие церковный раскол

Всё это, безусловно указывает, на очень глубокие исторические кор-
ни у происходящих событий, в которые даже очень укладывается чист-
ка клира от криптокатоликов и «неожидовствующих»- либералов.

Юрий Баранчик
Ты, Зин пшек, на грубость нарываешьси... Официальная Варшава 

решила пробить дно - представители мэрии при поддержке полицей-
ских напали на школу, в которой учатся дети сотрудников российско-
го посольства в Варшаве. Они сломали калитку и проникнув в школу, 
в которой учатся дети, цепью с замком заблокировали ворота, чтобы 
оттуда нельзя было вывезти имущество.

По сути, это нападение на российскую территорию. Посмотрим, чем 
ответит МИД РФ.

https://t.me/moskovit1480/2476
https://t.me/barantchik/9628
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Рыбарь
Власти Польши решили украсть не только деньги РФ, но и имуще-

ство
Поляки заявили, что сегодня до 19.00 по Москве сотрудникам шко-

лы при посольстве России в Варшаве нужно покинуть здание. Утром 
власти при поддержке полиции ворвались в школу, сломав ворота. 
Мотивировали это необходимостью предотвратить вывоз имущества.

Кроме того, на днях польская прокуратура украла деньги со счетов 
посольства и торгового представительства РФ. Причиной стало подо-
зрение в том, что их могут использовать для отмыва или финансиро-
вания терроризма.

По словам главы дипмиссии РФ Сергея Андреева, речь идёт о «зна-
чительных средствах», которые были как в долларах, так и в польских 
злотых.

Счета в испанском банке Santander были внезапно закрыты, а со-
трудничество с российской стороной полностью прекращено в од-
ностороннем порядке.

Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков заявил, что 
«Варшаве стоит ждать ответа Москвы».

В марте прошлого года в Польше были заблокированы счета рос-
сийского посольства, на что Москва ответила зеркально. Позднее по-
ляки забрали у диппредставительства несколько объектов недвижи-
мости, включая здание, где жили дипломаты, и базу отдыха под Вар-
шавой. Её российская дипмиссия арендовала с 1980-х годов.

На счетах посольства и торгового представительства РФ содержа-
лась действительно немалая сумма. Имущество же, принадлежащее 
дипмиссии, тоже стоит больших денег. Похоже, польское правитель-
ство решило поправить свой бюджет захватом территорий и обычным 
грабежом.

Мария Захарова
Заявление МИД России  в связи с захватом школы при Посольстве 

России в Варшаве
29 апреля польские власти вторглись на территорию школы при По-

сольстве России в Варшаве с целью её захвата.
Рассматриваем эти очередные враждебные действия польских вла-

стей как вопиющее нарушение Венской конвенции о дипломатических 
сношениях 1961 г. и очередное посягательство на российскую дипло-
матическую недвижимость в Польше.

Столь наглый, выходящий за рамки цивилизованного межгосудар-
ственного общения шаг Варшавы не останется без нашей жесткой ре-
акции и последствий для польских властей и интересов Польши в Рос-
сии.

Это нужно понимать инициаторам таких противоречивых и прово-
кационных затей.

https://t.me/rybar/46419
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5350
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Логика Маркова
Власти Польши радикализуют гибридную войну против России. По-

сле ареста счетов посольства России под молчаливые аплодисменты 
Европы, предавшей демократию, сегодня власти Польши ещё и вар-
варски захватили школу при посольстве. Варвары, дикари. Россия  не 
знает, как ответить на варварство поляков? Уничтожить мемориал ру-
софобу Качинскому в Смоленской области? 

1. Стать такими же дикарями, как поляки, нельзя.
2. Не отвечать дикарям и так поощрять их варварство нельзя.
3. Отбомбить их нельзя.
4. Затаить злобу с надеждой на месть? Глупо.

Николай Стариков
Польша последовательно провоцирует Россию. Цель очевидна - рас-

ширение украинского конфликта.
За последние месяцы:
- польские солдаты и офицеры стали появляться в зоне СВО тысяча-

ми, в своей форме;
- россиянам запретили летать на самолётах польских авиакомпа-

ний;
- поляками был прекращен транзит грузов на границе с Белорусси-

ей;
- во время визита Зеленского в Варшаву последовали заявления 

«между П и У не будет границ»;
- поставки оружия киевскому режиму поляками все наращиваются.
И теперь вот - силовой захват посольской школы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда я читаю новости о том, что «власти Польши в сопровождении 

полиции проникли в школу при посольстве России в Варшаве», когда 
я читаю, как поляки выгоняют наших детей и учителей из школы, я не-
много зверею. 

И думаю, что лучшим ответом Польше было бы, если бы сегодня в 
Катынь приехали бульдозеры и снесли к матке боске все тамошние 
памятники, а потом еще бы и заасфальтировали там все. Сделав кра-
сивую такую и никому не нужную парковку в Смоленской области.

Но, увы, мы всего лишь заявим на уровне МИДа беззубый протест 
на действия польских мерзавцев. 

А ведь, можно было бы...

АРМАГЕДДОНЫЧ
Школу при российском посольстве в Варшаве польские власти за-

хватили. Нормально так захватили, силой - демонстративно. С участи-
ем городских властей и полиции, предварительно сделав всё возмож-

https://t.me/logikamarkova/6164
https://t.me/nstarikovru/37079
https://t.me/ctotoznayu/3761
https://t.me/oldhellboy/5806
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ное для того, чтобы обосновать свои действия с точки зрения местного 
законодательства. Когда вас лишают возможности заплатить за арен-
ду и вы вообще, в принципе лишены доступа к своим банковским сче-
там (деньги со счетов российского посольства и торгового представи-
тельства в Польше изъяты), а ваши банки и кредитные карточки в этой 
стране больше не работают, что вы можете сделать для того, чтобы 
нормально работать, оплачивая счета и поддерживая недвижимость 
в приемлемом состоянии? Правильно, ничего. Ну - результат и не за-
медлил себя ждать.

Начальством политическим и дипломатическим полякам обещан 
жёсткий ответ. Можно заранее сказать, что они на все эти обещания 
никакого внимания не обратят. Да и с чего им его обращать? Совер-
шенно неважно, что они в отношении нас вытворяют. Ни малейшей 
реакции, которая могла бы кого-то в польском руководстве на каком 
угодно уровне напрячь, они не ждут и правильно делают. После того, 
как они памятники нашим погибшим в войне солдатам, офицерам и 
генералам снесли, мы что-то, адекватное этому преступлению, сде-
лали? Нет. Ну, так и чего им вообще на нас внимание обращать, а тем 
более нас бояться? Вот если бы за каждый снесенный монумент поль-
ские политики, имевшие отношение к нынешней волне русофобии, 
платили головами, хотя бы по одной за памятник...

Но хотеть не вредно. Не было этого у нас заведено с давних вре-
мён и не будет в обозримой перспективе - прошла эпоха генерала Су-
доплатова. Ну, по делам своим, которые заменены трындежом, чёрт 
знает от кого мы и огребаем. Причём своё собственное население ма-
ло-помалу в этом тоже разобралось и на обещания покарать, показать 
супостатам куськину мать и прочее, доносящееся свыше, реагирует с 
усталым раздражением. Хотите ответить? Ответьте! И не тем полякам, 
которые не имеют к происходящему никакого отношения, живя и ра-
ботая в России, а реальным виновным. Оно, конечно, рискованнее и 
на порядок сложнее, но много полезнее, чем без толку воздух сотря-
сать. До того это пустопорожнее словоблудие в пользу бедных надо-
ело, ей Б-гу! А пока что и скучно, и грустно, и некому морду набить в 
минуту душевной тревоги...

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Вообще-то я против экстремизма, но хамство надо наказывать. Пред-

лагаю снести мемориал в Катыни. Нет, не расстреляным (кем-бы то ни 
было) польским офицерам. А подонку Качиньскому и его гнусной сви-
те

Книга Носовича
С Польшей после захвата школы при посольстве РФ дело идет к раз-

рыву дипломатических отношений. Самое удивительное, что эти отно-
шения до сих пор сохраняются. Это так же странно, как мутные шашни 
Варшавы с Китаем. Но геополитическая логика непреклонна. 

С Украиной же у России больше нет дипломатических отношений. 

https://t.me/strelkovii/4691
https://t.me/nosovichchannel/2151
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Учитывая количество польских наёмников, которые воюют против Рос-
сии в Донбассе, нынешний уровень дипломатического представитель-
ства в Варшаве с послом Сергеем Андреевым в осажденной крепости 
- посольстве РФ - это нонсенс

Умный еврей при губернаторе
Думаю, было бы правильно конфисковать в России всю собствен-

ность Польши, польских фирм и выслать всех поляков. Всех граждан 
Польши. До последнего человека. Отменить в России Польшу. Исто-
рический враг - так уж враг.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«Взаимность - фундамент дипломатии. Польша захватила нашу го-

сударственную школу в Варшаве. Хочет конфликта. Надо помочь ей 
найти конфликт».

Следком
Следователи СК России дадут правовую оценку факту захвата зда-

ния школы при Посольстве России в Варшаве
В средствах массовой информации сообщалось, что 29 апреля 2023 

года польские власти вторглись на территорию школы при Посольстве 
России в Варшаве с целью её захвата. 

Глава ведомства поручил следователям запросить необходимую 
информацию в МИД России и дать правовую оценку всем обстоятель-
ствам произошедшего.

Старше Эдды
Сегодняшняя наглость поляков, ряд их предыдущих выходок в наш 

адрес, поведение  румын, неуверенность сербов, финские и прибал-
тийские выкрутасы – все это отражение восприятия хода СВО со сто-
роны.

Стой мы сейчас на Дунае, с погранцами в Измаиле и Рени, и доби-
вай остатки хохла во львовских лесах – отношение было бы другим. 
Но год войны идет так, как он идет, и правильное отношение к себе 
еще предстоит завоевать – как и мир, в котором сама мысль о попыт-
ке отжать школу русского посольства будет казаться сумеречным бре-
дом хоть в Польше, хоть где угодно.

И да, это работает именно так. Страх войны был лучшим гарантом 
мира в Европе в течение многих десятилетий, и когда мы позволили 
себе вести себя так, что в нашу способность вести войну перестали ве-
рить – эта гарантия испарилась, что обусловило все последующее под 
лозунгом «и чо вы нам сделаете, это демократический выбор свобод-
ных людей». 

Увы, страху тоже приходится учить. Именно для того, чтобы его не 
пришлось воплощать, у обучаемого должна быть абсолютная уверен-

https://t.me/governorsjew/6995
https://t.me/politforum/14785
https://t.me/sledcom_press/6546
https://t.me/vysokygovorit/11431
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ность в реальности этого страха и его последствий. Пока же в НАТО 
по-прежнему играют со спичками в пороховом погребе. Так что луч-
ший способ вернуть школу в Варшаве на место – одержать победу в 
войне и завершить СВО на собственных условиях.

Умный еврей при губернаторе
Дна нет. Или, если угодно, нет верхнего предела русофобии. Страху 

перед Россией то есть нет предела. 
Польский парламент рассматривает акт о расследовании русского 

влияния в Польше с 2007 по 2022 год…

Байки из Спасской Башни
«Мы с вами прекрасно помним, как посадили Навального в той же 

Вятке, на 5 лет, и тут же, на следующий день, вопреки регламента, вы-
ходит другой судья, прошедший подготовку в США, и его выпускает. 
Они не принимают сегодня наши исковые заявления. Мы можем об-
судить китайскую позицию, китайцы нас толкают в спину - посол Китая 
во Франции заявил, что республики бывшего Советского Союза, они 
все имеют сомнительный правовой статус. Но сегодня глава их МИД 
заявил - но мы их признаём, как независимые государства. А теперь - 
сочетание: посол и глава МИД: мы их признаём, пока вы их признаё-
те, товарищи граждане России! Вы их признаёте их независимость? И 
мы их признаём. Мы же не можем из Китая за ваш суд решение при-
нять. Правильно? Вы сами так решили, что Украина независимое госу-
дарство, что Прибалтика - независимые государства. Мы из Китая, из 
Пекина, видим, что это решение незаконное, но за вас мы это сделать 
не можем. Вы должны отменить незаконные решения 1991 года. Мы 
знаем все ялтинские и потсдамские решения, там этих государств не 
было».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Образ будущего
У проекта «патриотического фланга» сегодня нет ясного целепола-

гания. (Впрочем, продлится это недолго - Байден уже заявился на вы-
боры, пора и нашему определяться).

Но одно дело выставить спойлером Владимира Путина в 2024 году 
«патриотического» кандидата, который покажет нулевой результат 
и закроет тему «рассерженного патриотизма» (сгодится например З. 
Прилепин).

Другое дело - создать прототип партии, которая станет второй опор-
ной ногой для следующего президента. Например, Мишустин уже име-
ет в союзниках «Новые люди», а партия патриотов, работающая на его 
интересы, закроет тему. Сам Мишустин например на различных встре-
чах демонстрирует намёки на причастность к «афонскому братству», 
которое является идейной подосновой для строительства традицио-
налистской платформы.

Вряд ли демиурги будут создавать проект, который будет метить в 

https://t.me/governorsjew/6998
https://t.me/kremlin_bashnya/38326
https://t.me/obrazbuduschego2/13602
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многозадачные цели, а выберут какой-то один. Тот, что ближе к реаль-
ности. То есть первый. Но форс-мажор все они так или иначе держат в 
уме.

BRIEF
Несколько политтехнологов сообщили, что Ковальчук и близкие к 

нему команды сделали ставку на создание «патриотической оппози-
ции» по примеру партии Новые люди.  Один проект связан с Приго-
жиным и Мироновым. Второй- с новой патриотической общественно-
стью. 

 Не исключено, что патриотическая коалиция будет разрастаться и 
станет более серьёзной силой. В частности, в неё могут войти многие 
медийно раскрученные военкоры, хотя после гибели Владлена Татар-
ского они стали опасаться своей публичности. А политическая перспек-
тива будет зависеть от того, какие группы элиты сочтут появление но-
вой политической силы риском для системы, а какие, напротив, будут 
готовы вложить в неё свои ресурсы для решения тех или иных задач.

BRIEF
«Справедливая Россия», как ожидается, продолжит терять сильные 

кадры в регионах в ближайшее время. Уход с поста лидера астрахан-
ского отделения СР экс-депутата ГД Олега Шеина и демонстративный 
выход из партии вице-спикера петербургского Заксобрания станут не 
последними потерями эсеров. Собеседник в самой СР из числа недо-
вольных кадровой и идеологической политикой Сергея Миронова под-
тверждает, что несколько руководителей крупных региональных отде-
лений ведут переговоры с другими партиями о возможном переходе. 
Одна группа недовольна так называемой «кувалдизацией партии», то 
есть публичным сближением Сергея Миронова с ЧВК «Вагнер» и из-
лишне радикальной позицией по спецоперации. Другая группа счита-
ет, что вместе со старыми соратниками и радикализацией партия те-
ряет рейтинг, и не видит политического будущего. Помимо депутатов 
региональных отделений, по сведениям ЯРНОВОСТЕЙ, ведут перего-
воры и некоторые сильные эсеры-одномандатники в Госдуме.

Старовойтов о политике
Знаете, почему крысы первыми бегут с корабля? Сбегают по швар-

товам на пристань еще до того, как судно уйдет в свой последний рейс. 
Потому что крысы, обитая в трюмах, лучше других знают, когда судно 
дало течь. Крысы не самые умные из всей команды, просто они опыт-
ные. Как и те политики, которые сейчас побежали из «Справедливой 
России». 

Надо признать, что корабль, созданный под руководством Сергея 
Миронова для того, чтобы забрать на борт пассажиров коммунисти-
ческого «Варяга», знавал лучшие времена. Сейчас он тонет. И уж точ-
но никого никуда не привезет. 

Можно ли его починить - не знаю. С помощью одной только кувал-

https://t.me/rusbrief/113068
https://t.me/rusbrief/113029
https://t.me/sstarovoytov/609
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ды Пригожина - точно не получится. 
Кстати, сами крысы называют это не бегством, а организованной 

эвакуацией.

Vоенкор Котенок Z
Атмосфера западных окраин Бахмута, удерживаемых ВСУ.
«Оркестр» продолжает медленное продвижение в городских квар-

талах. 
Потери противника - очень серьезные. В бандеровских пабликах - 

тоска и уныние.

Старше Эдды
Что бы ни произошло на фронте дальше, но бои под Бахмутом, сто-

ившие ВСУ многих десятков тысяч человек и сотен единиц техники, на-
вредили ВСУ сильнее, чем что бы то ни было ещё в последние месяцы. 
Можно сказать, что украинцы потеряли там по факту ту группировку, 
которую собрали для наступления, и могли бы иметь в этом наступле-
нии минимум раза в полтора больше сил, если бы не подбрасывание 
в костёр боёв всё новых и новых полешек как минимум с февраля это-
го года.

 Концентрация на Бахмуте, конечно, имеет политические причины 
— оставить «фортецю» нельзя, и это, в принципе, ещё один урок из 
многих, случавшихся за тысячи лет писаной военной истории чело-
вечества, показывающий опасность излишней сакрализации тех или 
иных пунктов, отстаивание или занятие которых оборачивается в ито-
ге общим упадком сил армии.

 И вот это неумение своевременно отказаться от неудачно развива-
ющегося плана на самом деле говорит об украинском военном и по-
литическом руководстве куда больше, чем их формальные заявления. 
Киев стал заложником сформированного образа, за которым нет ни-
чего, кроме внешней поддержки, и если эта внешняя поддержка кон-
чится, то кончится и образ. Быстро и страшно.

Политика Страны
Куратор ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин перешел фактически к от-

крытому шантажу военно-политического руководства России.
В интервью российскому военкору Семёнову Пегову он заявил, что 

написал письмо Шойгу, в котором сказал, что если в срок до 28 апре-
ля (то есть до вчерашнего дня) не будет решена проблема с поставка-
ми боеприпасов для «Вагнера», то ЧВК  оставит позиции в Бахмуте и 
оголит фронт. Что, по мнению Пригожина, накануне ожидаемого на-
ступления ВСУ (оно, по его прогнозу, начнётся не позднее 15 мая) мо-
жет привести к катастрофическим последствиям для России.

В интервью Пригожин крайне плохо отзывался как о российском ко-
мандовании, так и о российской армии в целом («надо забыть слово 
«ВДВ что-то делает в Бахмуте»). 

https://t.me/voenkorKotenok/47170
https://t.me/vysokygovorit/11435
https://t.me/stranaua/102436
https://dzen.ru/video/watch/644cc90da1be2f710a8d82dc?share_to=telegram
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Впрочем, не исключено, что такой поток «зрады» от Пригожина вы-
зван не только и не столько реальными проблемами с боеприпасами 
и прочим, сколько с очередным обострением межклановой борьбы 
за контроль над минобороны РФ и его денежными потоками.

В ходе интервью Пригожин неоднократно ругал Шойгу за недавнее 
увольнение заместителя министра обороны Михаила Мизинцева, с 
которым у куратора ЧВК, по его словам, были хорошие отношения. 

Мизинцев курировал вопросы снабжения и обеспечения россий-
ских войск - сфера, в которой осваиваются сейчас грандиозные день-
ги.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Итак, если отбросить сантименты, - Пригожин угрожает военным 

мятежом. Поскольку отзыв с фронта частей и соединений без согласо-
вания с верховным командованием - это венный мятеж и никак ина-
че. Я тут читал, что какому-то рядовому «мобику» дали 5 лет всего-на-
всего за СОЧ (самовольное оставление части). Но Чорному Клоуну, ко-
нечно, закон не писан. Это по понятиям живет…

Лев Вершинин
Думается, если Игорь Иванович решил сам затронуть эту тему, он 

не обессудит и если я тоже скажу пару слов. Очень коротко, чисто на 
ощущениях, потому что подробностей знать не могу. Итак, предпола-
гаю, что жесткое заявление г-на Пригожина обусловлено фактом нео-
жиданного увольнения с должности главпотылу генерала Мизинцева, 
при котором снабжение «оркестра» боеприпасами стало более-менее 
удовлетворительным. Если это так, то уход condotta (не подчиненной 
тем, кто отказывает ей в боеприпасах) с позиций, где ее обрекают на 
смерть без малейшей пользы для дела есть действие более чем понят-
ное. Во всяком случае, на мой взгляд. Ведь если “Point d’argent, point de 
Suisse!”, то при оружейном саботаже швейцарцев нет тем паче. А гене-
рал Мизинцев, кстати, как опытный снабженец, вполне может попро-
ситься в тот же «оркестр», который найдет себе применение там, где 
его ценят, например в загадочной Африке, где, между прочим, тоже 
отстаивает интересы России. Или, по крайней мере, ее лучших пред-
ставителей...

Иное дело, что такой пируэт с высочайшей степенью вероятности 
приведет к обрушению фронта и разгрому ВС РФ в предстоящем ге-
неральном сражении на всех фронтах, - но тоже ничего страшного: 
эта досадная, но преходящая неприятность будет с лихвой компенси-
рована убедительно победой г-д Шойгу/Герасимова в аппаратной во-
йне. Ну и, кстати, раз уж заговорили о делах милитарных, вернусь к 
прогремевшему заявлению г-на Картаполова, предложившего росси-
янам самим защищать границы. С одной стороны, оно, конечно, зву-
чит диковато. С другой стороны, однако, «думский министр обороны» 
и цельный генерал-полковник спроста такие крутые заявления не де-
лал бы, а если делает, то, стало быть, что-то знает, - и вполне вероятно, 

https://t.me/strelkovii/4689
https://t.me/putnik1lv/3363
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поскольку руководство МО и ГШ не справляется, высшему военно-по-
литическому руководству РФ стоило бы рассмотреть такую возмож-
ность. Хотя, безусловно, тут возникает масса вопросов: от необходи-
мости раздачи оружия населению (а можно ли этому населению до-
верять?) до необходимости формировать оргструктуры, неподведом-
ственные руководству МО и ГШ, потому что это руководство, как уже 
сказано, не справляется, приглашая тех, кому население верит. Впро-
чем, это уже не моя компетенции, и неча лезть с суконным рылом в 
калашный ряд, - но блин, листая старую тетрадь, диву даюсь, до какой 
же степени предчувствия меня не обманывают...

Обыкновенный царизм
Глава ЧВК Вагнер катком прошёлся по российскому командованию, 

констатировав факты, которые давно витают в пророссийских теле-
грам-каналах — управления и обучения в современной армии РФ по-
просту нет, как и дисциплины. Вся суть продукта деятельности Шойгу 
— красивые картинки и ширма, за которой нет ничего.

Инициатива в командовании, мягко говоря, не поощряется. Боепри-
пасов все ещё нет, они пылятся на складах. В сутки необходимо 80 ты-
сяч, просят 4 тысячи, а выдают в итоге 800. Также он отметил, что ситу-
ация в России в целом критическая, она угрожает существованию са-
мого государства.

Также Пригожин подвёл печальные итоги бахмутской операции. По 
его словам, ЧВК Вагнер осталось несколько дней. Он писал письмо на 
имя Шойгу с требованием предоставить боеприпасы, в противном слу-
чае ЧВК оставит Бахмут и фронт будет открыт для наступления украин-
ских вооруженных сил.

План наступления на Бахмут, по словам Пригожина, был разработан 
совместно с Суровикиным. Изначально предполагалось, что он позво-
лит лишить Украину атакующего потенциала до конца прошлого года.

Также Пригожин сравнил текущие российские войска с потешной 
армией. 

В общем, из уст главы основной боевой группы в этой войне все это 
звучит крайне печально. Будет ли публичный ответ от министерства 
обороны?

ЖИВОВ Z
Пригожину уже пора переходить от слов к делу. Подавать докумен-

ты, называть фамилии, обозначать степень ответственности каждого. 
Безнаказанные мерзавцы, защищая свою свободу каждый раз идут на 
все более тяжкие преступления, в конце совсем теряя человеческий 
облик. Нет смысла взывать к тем, кто осознанно вредил многие годы 
обороноспособности страны, где-то по заказу западных разведок, где-
то ради своего кармана, но чаще вместе. Все ответственные за прова-
лы должны быть найдены и наказаны, а все российские элиты долж-
ны пройти через СВО. Не хочешь помогать фронту? На##й с пляжа!

https://t.me/ordinaryczarizm/1759
https://t.me/zhivoff/9014
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РУПОСТ
Евгений Пригожин рассказал, стоит ли Москве и Рублёвке опасать-

ся вагнеровских танков. 
«Москва нам не враг, там тем более лежит Ленин. И на Рублёвку 

не пойдём, слишком большая. Если вы опасаетесь, идите тогда сами 
воюйте в Бахмут. Ведь ЧВК «Вагнер»  приехал из Африки в полном 
комплекте тогда, когда стало плохо родине. Пока родине тяжело - мы 
здесь».

Vладислав Угольный
А че все встали на измену со слов Пригожина про то, что Деьалтцев-

ского котла не было?
Хохол реально вышел проселочными дорогами.
Хохол реально побросал много снарядов, техники и т.д.
Дебальцевская операция была пиздецом из-за нехватки связи и нес-

лаженности новосозданных бригад НМ. 
О всем этом писалось неоднократно кучей людей. От Мурза до Жуч-

ковского.
НМ ЛДНР не смогли самостоятельно наступать без Северного Ве-

тра. Это показала Дебальцевская операция.
Изначально брать окружение хотели шире. Были бои за Попасную, 

а горловчане пытались на Светлодарск выйти. Не смогли.
Всё это не секрет.
Чего у всех случился инфаркт жопы от слов Пригожина?

Олег Царёв
Пригожин очень открыто рассказал о снарядном голоде, об отправ-

ленном в отставку генерале Мизинцеве, которому, кстати, уже пред-
ложили должность в ЧВК Вагнера. 

Два главных тезиса: «Россия стоит на грани катастрофы, если сей-
час не подкрутить винтики, то самолет развалится». 

И второй «Бардак везде полный, дисциплины никакой. В армии все 
есть, нет абсолютно управления, а есть социальный, абсолютный, па-
раноидальный разрыв между тем, что происходит в окопах, и что зна-
ют и думают в штабах». 

По словам Пригожина ВСУ полностью готовы к проведению контр-
наступления. Он совершено уверен, что оно начнется до 15 мая. Са-
мое страшное, что, по мнению Пригожина, Россия к нему совершен-
но не готова. Причины те же — управленческие, прежде всего. Хотя 
по моей информации тот же Теплинский многое сделал и делает для 
улучшения ситуации. 

Честно говоря, симпатизируя Пригожину, в нынешних условиях я 
надеюсь, что он сгущает краски. Очень не хочется верить, что все у нас 
настолько плохо. Но, как говориться, лучше готовиться к худшему и на-
деяться на лучшее.

https://t.me/ruposts/25125
https://t.me/zola_of_renovation/4861
https://t.me/olegtsarov/6177
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Старая площадь
Обстоятельства гибели депутата Верховного совета Хакасии Дми-

трия Иванова под Артемовском обсуждаются в основном в професси-
ональной среде, большинство ограничилось только информацией, что 
он был депутатом. Обстоятельства гибели обсуждаются крайне возму-
щенно, потому что пригожинские ресурсы использовали погибшего в 
бою депутата для очередного наезда на Вооруженные силы РФ. 

Речь о вброшенном в СМИ «рапорте» командира одного из под-
разделений пригожинской ЧВК. Согласно рапорту: якобы прикрывав-
шие «вагнерам» фланг военные не выдержали контратаки противни-
ка, бросили свои позиции и «массово бежали». Бойцы ЧВК, оставшись 
одни, отбили врага - в этом бою и погиб героически Дмитрий Иванов. 

Почему «рапорт» в кавычках - а почитайте сами. Любой, кто слу-
жил в армии или иных силовых структурах, сразу увидит неестествен-
ность этого литературного труда, автором которого явно выступила 
пресс-служба Пригожина. Верно в этом «документе» только одно: по-
гибший депутат заслужил орден Мужества. Причем заслужил при лик-
видации вражеского прорыва между двумя подразделениями ЧВК, а 
вот регулярной армии там не было. 

Вы уж определитесь, Евгений Викторович - или Артемовск штурму-
ет исключительно «Вагнер», или все-таки время от времени рядом 
оказываются какие-то иные подразделения (видимо, чтобы «подста-
вить» и тем самым оправдать неудачи ЧВК)?

МАРДАН
ЧВК «Вагнер» решила предложить генерал-полковнику Михаилу 

Мизинцеву должность первого заместителя командира ЧВК «Вагнер» 
Дмитрия Уткина - Евгений Пригожин

Мизинцев руководил войсками в боях за Мариуполь и был назна-
чен на должность замминистра обороны России по материально-тех-
ническому обеспечению, которую до Мезенцева 10 лет занимал ге-
нерал Булгаков (Герой России). Булгаков был снят с должности вскоре 
после начала частичной мобилизации, когда вскрылись масштабные 
проблемы с «материально-техническим обеспечением армии». 

Несколько дней назад в СМИ прошла информация об отстранении 
Мезенцева, однако никаких официальных комментариев от Минобо-
роны об этом не поступало.

Остается вопрос - а зачем боевой генерал, герой Мариуполя был 
назначен на должность, зам по тылу? 

Впрочем, главный кадровик ВС РФ - генерал Горшенин, так же снят 
с должности.

Логика Маркова
Мизинцев не тыловик, а боевой офицер. Западные сми ему дали 

прозвище «мясник Мариуполя», хотя всем известно, что убийца Ма-
риуполя это Зеленский и фашистский полк Азов.

https://t.me/staraya/10445
https://t.me/mardanaka/14130
https://t.me/logikamarkova/6158
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Рамзай
«Разделяй и властвуй!»
Старая стратагема сегодня как никогда актуальна.
Неожиданная активность США и их сателлитов вокруг мирной ини-

циативы Китая по установлению мира на Украине, когда англосаксы и 
их союзники дружно начали обсуждать этот план и призывать Китай 
«воздействовать» на Россию с целью убедить её начать переговоры о 
мире, на самом деле являются извлеченной из архива и очищенной 
от пыли старой «заготовкой» - планом изоляции опасного союзника 
страны, против которой Запад ведет войну.

Впервые этот план был отработан в 1999 году против самой России 
во время войны в Югославии. Тогда сложилась зеркальная ситуация - 
Югославия - союзник России была вынуждена начать специальную во-
енную операцию против УЧК - сепаратистов Косова, поднявших мятеж 
с целью отделения провинции от СФРЮ. В ответ на это США и НАТО на-
чали войну против Югославии. При этом, США и страны Запада опаса-
лись, что Россия окажет военную поддержку Югославии и это позво-
лит ей выдержать воздушную войну и достичь поставленных целей - 
разгромить сепаратистов. И тогда в действие был приведен тот самый 
план, который мы уже вторую неделю наблюдаем по отношению к Ки-
таю. На руководство России (на тот момент исключительно прозапад-
ное) стали выходить лидеры США и стран Запада с призывами исполь-
зовать своё влияние на Милошевича, чтобы добиться прекращения 
боевых действий. Ельцина старательно убеждали в его особой миро-
творческой миссии, в том, что Россия, как неотъемлемая часть евро-
пейского пространства, может сыграть особую «историческую» роль в 
достижении мира, и что Запад готов при посредничестве Ельцина ве-
сти диалог с Милошевичем. Но главное - Россию всячески предупре-
ждали о недопустимости любой военной помощи Югославии, недвус-
мысленно угрожали, что в случае оказания таковой, это испортит сло-
жившиеся «уникальные» отношения между Россией США и Евросою-
зом. Что Россия должна искать пути помощи своему союзнику исклю-
чительно на дипломатическом поприще, удерживаясь от каких-либо 
военных действий. И этот план сработал. Россия уклонилась от воен-
ной помощи СФРЮ и Белград, оказавшийся в полной блокаде, после 
почти 78 дней непрерывных бомбёжек был вынужден согласиться на 
переговоры с американцами. При этом, Россия выступила, фактиче-
ски, в роли «троянского коня», став посредником на этих переговорах 
и старательно продавливала западный план, считая, что, как посред-
ник и миротворец, станет его ключевым участником и, тем самым, 
сможет спасти Югославию от развала. Эти переговоры шли трудно, 
американцы никак не могли заставить русских участников решитель-
но надавить на Милошевича, чтобы тот безоговорочно принял их ус-
ловия. И тогда в переговорный процесс был выброшен американский 
«джокер» - спецпосланник Черномырдин, находившийся под полным 
американским контролем, который выгнал с переговоров всех отве-
чавших за них наших военных и предъявил Милошевичу ультиматум, 

https://t.me/ramzayiegokomanda/2438
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под давлением которого тот был вынужден принять американские ус-
ловия. Югославия вышла из войны, после чего Россию тут же выкину-
ли из дальнейшего участия в послевоенной судьбе СФРЮ...

И вот сегодня США и Запад пытаются цинично и нагло повторить 
этот же план, но уже с Китаем по отношению к России. КНР всячески 
убеждают выступить миротворцем, напоминают об особом «истори-
ческом» партнерстве с Западом и всеми способами пытаются удер-
жать от любой военной помощи России, что и является, собственно, 
главной целью этого плана.

« Разделяй и властвуй! » - эта историческая стратегема суть нынеш-
него плана. Любой ценой разделить Россию и Китай - вожделенная 
цель Запада и он её решительно добивается.

Ключевой вопрос - понимает ли это Китай? И понимает ли он, что 
следующим в списке «зачистки» именно он сам?

Когда-то самая мощная арабская страна Ирак был пойман на ловуш-
ку Кувейта, ставшего поводом для войны против него США и НАТО и 
полной изоляции. Потом в этот же капкан загнали последнюю незави-
симую европейскую страну СФРЮ, поймав её в Косовский капкан, те-
перь, использовав украинский капкан Запад ведёт войну против Рос-
сии. И Китай должен понимать, что для него тоже взведён свой кап-
кан - Тайвань.

Логика Маркова
Ситуация с пленными на этой войне невиданная.
1. Украинские пленные находятся в хороших условиях. 
2. А российские пленные подвергаются пыткам и издевательствам, 

их калечат и убивают. 
3. Причем это совершенно сознательная политика киевского режи-

ма. СБУ заставляет ВСУ пытать пленных.
4. С одной стороны, русские и украинцы это один народ. С другой 

стороны, именно, чтобы разрушить это и создать ненависть между рус-
скими и украинцами, киевский режим постоянно требует больше пы-
ток, больше зверств в отношении российских пленных. 

5. И Киев сознательно хочет и чтобы украинских пленных в россий-
ском плену пытали, убивали, калечили.

6. Потому что с точки зрения инициаторов этой войны ее главная 
цель - сделать вечную ненависть между русскими и украинцами и так 
подчинить себе и тех и других. 

7. Именно поэтому пытки и убийства российских пленных полно-
стью поддерживаются ЕС и США. 

8. И они же создают массовые фейки о плохом обращении с укра-
инскими пленными. 

9. Цель обеих действий одна и та же - создать ненависть между рус-
скими и украинцами.

10. А Россия не знает как ответить на это. 
Зверства в ответ? Да враг этого и добивается.

https://t.me/logikamarkova/6167
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Рассказать о зверствах врага? Так враг тоже добивается этого рас-
сказа, но все будет с наглой ухмылкой опровергать.

11. В результате ситуация с пленными на этой войне кажется не име-
ет аналогов в истории.

Русский тарантасъ
Продолжается скандал с Чайковским театром драмы и комедии. Чи-

новники не решаются комментировать случившиеся. Я с этой истории 
не слезу до ее разрешения. Во первых, это была первая попытка что-то 
поставить на сцене по моим рассказам. И блин получился комом. Во 
вторых, Александр Борисов прав - хватит в 148 раз ставить Шекспира, 
искусство должно быть с народом и отражать его чаяния. Третье, если 
мы не зачистим либерально-новиопские клоповники, так как требу-
ет ситуация в стране, воюющей против «цивилизованного мирового 
сообщества», мы опять проиграем. Как проиграли Холодную войну и 
все жертвы будут напрасны.

Александр Пелевин
Показали смешное, авторесса той самой статьи на радио свобода 

вещает.
«А z-поэзия это в сущности один большой хейт-спитч как в отноше-

нии Украины и украинцев, так и в отношении стран Запада и россиян, 
выступивших против войны.» 

Когда проукраинский либерал врет? Когда открывает рот.

Игорь Караулов
Хейтспич и есть.
В отношении укросвиней и западных пидарасов.
И Польши. 
И Якеменко.

Обыкновенный царизм
Ни театров, ни собраний. В Харькове отменили культуру вообще 
Харьков стремительно превращается в «наХарків», рассказывают 

«Обыкновенному царизму» русские жители. 
Так, в городе запретили театры и любые сборы более чем на 50 че-

ловек. Решение приняли городские оккупационные власти. 
Исключением стали «Ермилов центр» и малый зал ХНАТОБа (Опер-

ный театр). До этого самым популярным театром в городе оставался 
русский театр имени Пушкина. 

«Сейчас Харьков похож на зомбиленд с солевиками, пенсионера-
ми и редкой молодежью», - пишет нам местный житель. 

Заселяемый западенцами город продолжает терять свой облик. 
Превращение Харькова в «наХарків» - это и есть живая иллюстрация 
украинства. 

https://t.me/DmitriySteshin/7617
https://t.me/comradepelevin/6072
https://t.me/karaulovnews/2984
https://t.me/ordinaryczarizm/1757
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Как мы всегда и говорили, это не война России и Украины. И даже 
не война добра со злом. Это война высокой городской культуры и гряз-
ного сельского варварства.

Сыны Монархии
Один многонациональный депутат Госдумы недавно предложил от-

менить в школах обязательное преподавание английского языка.
Яркий пример патриота на зарплате. Когда пытаешься сделать что-

то патриотическое, а выходит, как говорят зумеры, кринж) Еще раз - 
любой мировой язык - ключ к сокровищнице знаний, написанных на 
этом языке. И так уже случилось, что именно английский стал основ-
ным языком мирового общения, в том числе в области науки.

Пока турецкий проповедник Гюлен не рассорился с Эрдоганом, его 
лицеи в Турции формировали среди молодежи базу турецких импер-
ских традиционалистов, а за пределами страны были важным эле-
ментом турецкой мягкой силы. В лицеи Гюлена стремились попасть 
дети лучших семей Турции и других стран, так как, там прекрасно пре-
подавали науки, и ученики школы постоянно выигрывали различные 
Олимпиады. Английский в лицеях Гюлена преподают с первого класса 
в обязательном порядке. Более того, на английском ведётся препода-
вание точных наук. И это не мешает гюленистам вести в своих школах 
мягкую пропаганду турецкого исламского традиционализма, форми-
руя из учеников своих сторонников.

Хороший пример для России. Когда можно и нужно сочетать высо-
кий уровень образования с пропагандой традиционных христианских 
ценностей и патриотизма. Не скатываясь при этом ни в атеистический 
либерализм, ни в дремучее варварство с запретом изучения западно-
европейских языков, например.

Мария Захарова
Американская делегация прибыла на Украину, сообщила американ-

ский посол в Киеве Бриджит Бринк. По ее словам, члены делегации под-
пишут с Владимиром Зеленским договор об инвестициях на $25 млн 
«для помощи быстро развивающемуся малому и среднему бизнесу».

Это что такое за «малый и средний бизнес» на 25 миллионов дол-
ларов сейчас заколосится на Украине? Откроют на Банковой магази-
ны по продаже марихуаны как в Нью-Йорке?

Николай Стариков
За время СВО Штаты дали киевскому режиму орудия и денег в рай-

оне 55 Миллиардов долларов.
А эта делегация подписывает договор о 25 Миллионах. Это ни о чем. 

Это даже не семечки, а шелуха от семечек.
И ещё в условиях войны.
И ещё о «для помощи быстро развивающемуся малому и среднему 

бизнесу».

https://t.me/SonOfMonarchy/9856
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5353
https://t.me/nstarikovru/37081
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Сейчас на Украине, если и развивается, то только похоронный «ма-
лый бизнес».

Вот и выводы:
- перед нами чисто пропагандистский визит ни о чем;
- цели его либо совершенно иные, либо это дежурная морковка для 

украинской лошади.

Образ будущего
А когда, извините, будет обещанный публичный трибунал над взя-

тыми в плен в Мариуполе нацистами из «Азова»? Сколько там их оста-
лось от почти тысячи?

10-15? Которых ещё не дообменяли. Вот над этими 10-15 хотя бы?

Логика Маркова
США в преддверии контрнаступа ВСУ решили, что нужно Украине 

больше всего, самый нужный подарок, - концепцию нового огромно-
го кладбища.

1. На полмиллиона человек.
2. Под Киевом.
3. За модель будет взято Арлингтонское кладбище в США.
4. На кладбище ВСУ также будут перезахоронены самые известные 

украинские фашисты, типа Бандеры и Шухевича.
5. «Кладбище полмиллиона» должно столетия служить ненависти 

к России.
6. На «Кладбище полмиллиона» будут захоронены солдаты солда-

ты ВСУ, отдавшие свои жизни за интересы США.
7. Это украинское кладбище по планам США будет самым большим 

кладбищем в Европе.
8. Отпускать Украину из своих смертельных объятий США не наме-

рены никогда.
9. На самой почетной аллее будут могилы самых известных фаши-

стов, в том числе организаторов геноцида евреев, и могилы прези-
дентов евреев Зеленского и Порошенко.

10. Так произойдет взаимное прощение организаторов Холокоста и 
потомков жертв Холокоста под руководством США. Бандера и Зелен-
ский будут лежать на одной аллее.

Царьград ТВ
Раскрыт глобальный секрет. Теперь старый миропорядок обречён. 

Запад в агонии.
Выяснилось, что на самом деле скрывалось за красивыми фасада-

ми американоцентричного мира. Учредитель телеканала Царьград 
Константин Малофеев выступил на Всемирной онлайн-конференции 
по многополярности, которую в прямом эфире транслирует «Первый 
русский».

https://t.me/obrazbuduschego2/13605
https://t.me/logikamarkova/6166
https://t.me/tsargradtv/42230


ОГЛАВЛЕНИЕ 1389ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ АПРЕЛЯ

Малофеев обратил внимание, что нынешняя глобальная смена па-
радигм, начало перехода к концепции многополярного мира логично 
обусловлены страшным разочарованием в прежней схеме миропо-
рядка, которая окончательно себя дискредитировала:

«Глобальный либерализм умер. Мы сейчас наблюдаем его агонию. 
То, что презентовалось как венец истории, оказалось ложью. Выясни-
лось, что мир либеральной демократии — это мир хаоса, насилия, се-
грегации, расизма и всеобщей ненависти. Это мир, в котором правят 
меньшинства».

AGDchan
Закончилась 17-часовая глобальная конференция по многополяр-

ности, объединившая 124 интеллектуалов из 63 стран мира. Это не-
бывалый успех. В отличие от элитарно-глобалистского «Саммита за 
демократию» Байдена, состоялся самый настоящий диалог народов. 

В числе спикеров нашей конференции – глава МИД России Сергей 
Лавров, директор Института Царьграда профессор Александр Дугин, 
официальный представитель МИД РФ Мария Захарова, лидер Между-
народного Движения Русофилов Николай Малинов, директор Инсти-
тута свободы Африки Франклин Ниямси, лидер турецкой партии «Ва-
тан» Догу Перинчек, бразильский журналист-международник Пепе 
Эскобар. 

Представители 85% населения мира смогли обсудить перспекти-
вы будущего справедливого мироустройства. Мира, в котором мы бу-
дем жить после неизбежного крушения колониальной гегемонии Paх 
Americana.

Глобальный либерализм умер. «Конец истории», объявленный 
Фрэнсисом Фукуямой, – ложь. Мир либеральной демократии – это мир 
хаоса, насилия, сегрегации, расизма и всеобщей ненависти. Мир, где 
правят меньшинства. Один миллиард пытался диктовать свою волю 
семи.

На наших глазах эта система коллапсирует. Заканчивается жизнь 
американского гегемона. Он цепляется за этот мир, пытается устроить 
мировую войну, но обречён на путь Британской псевдоимперии. Рух-
нувшей после Второй мировой войны, когда все её колонии стали не-
зависимыми государствами. 

Русский и американский мыслители Николай Данилевский и Сэмю-
эл Хантингтон предложили цивилизационный подход к истории че-
ловечества – равенство разных цивилизаций и взаимное уважение. В 
современном мире это называется многополярностью. И сейчас из-
под глыб глобалистского либерального диктата рождается прекрас-
ный мир будущего, в котором все цивилизации будут играть равную 
роль.

За этот мир сейчас Россия сражается на полях Украины. Чтобы люди 
на разных континентах навсегда перелистнули страницу западного ко-
лониализма.

https://t.me/Agdchan/10116
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Царьград ТВ
Каким будет мир после сокрушительного падения гегемона? На этот 

вопрос в полной мере нашлись десятки ответов в ходе Всемирной он-
лайн-конференции по многополярности. Русские подвели черту.

Старая площадь
«Производители валенок получили отсрочку по всем видам нало-

гов и страховых взносов. Решение правительства подписал Михаил 
Мишустин».

Кажется, в правительстве начали разбирать архивы и нашли несколь-
ко неподписанных распоряжений.

Теперь ждем постановлений об взимании недоимок с крестьян Сим-
бирской губернии.

Сергей Миронов
Ну и куда ж без нашей непутевой неньки?!
На днях украинские шакалы Зеленского, депутаты Верховной Рады 

зарегистрировали законопроект об уголовной ответственности за кри-
тику власти во время войны.

Там и тюрьма, и конфискация имущества. В общем, полный репрес-
сионный пакет.

Важно ещё и то, что вводится ответственность за ведение аноним-
ных аккаунтов. Авторы законопроекта не скрывают, что «помогала» 
им писать этот «Молот ведьм» СБУ.

А теперь вопрос к русофобам, которые сейчас на фронте: вы там за 
какую свободу и демократию воюете, за какой такой свободный мир, 
это кто же Мордор у вас упорно выстраивает? Вы ещё долго эту лапшу 
на ушах про войну за свободный мир терпеть будете?

Конкретно вы и конкретно сейчас умираете за возможность гитлер-
ку Зеленскому законсервировать свою тиранию. Ваша страна превра-
тилась в концлагерь. Из него только два пути – сбежать или умереть. У 
тех, у кого из вас есть оружие, есть и третий путь – разобраться со сво-
им гитлерком.

Иначе рабов в рай не пускают. Так ведь?

Военкор Z Евтушенко
До февраля 2022-года в своих репортажах я намеренно избегал 

словосочетания «украинская армия», употребляя вместо него «ВСУш-
ники» или «киевская армия». То есть икренне считал, что это армия, 
подконтрольная власти в Киеве, которая представлена майданной 
шоблой, и стреляет она по нам потому что больше вынуждена это де-
лать, чем наш реально наш непримиримый враг. И как только обсто-
ятельства изменятся, может быть она стрелять больше и не захочет. 
Считать врагом русских саму Украину, где родился и прожил до 28 лет, 
мне категорически не хотелось.

Но как сказал ещё во время штурма Мариуполя Владлен Татарский 

https://t.me/tsargradtv/42288
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(царство небесное) нашему общему товарищу Дмитрию Стешину: 
«Дима, после начала СВО, твой термин «криптобандеровец», пере-
стал быть дискуссионным». И это суровая правда, которую нужно по-
нять, принять и прочувствовать. Оказалось они действительно счита-
ют нас врагами, и причина этого не нацики-галицаи майданным спо-
собом перебравшиеся из Львова в Киев и установившие в нем свои 
порядки. Внутреннее убеждение людей называющих себя «украин-
цами», что они не русские возможно и усилено галицаями, но было и 
без них. Думаю осознание того, что мы разные, должно привести к по-
ниманию, что понятие «освобождение» к Бывшей Украине не приме-
нимо. Людей ждущих освобождения, там где-то на уровне статисти-
ческой погрешности, и все они себя «украинцами» не зовут. То есть 
целью должно быть не освобождение мифического братского народа 
(его нет), а ликвидация угрозы исходящей с той территории, что не-
возможно без военных мер. Когда же клыки у ошалевшей свиньи бу-
дут выбиты и от неё не будут лететь по нашим городам 155-е снаря-
ды, скорее всего стоит оформить этот кровавый развод официально с 
гарантиями нашей безопасности. А дальше, говоря дворовым языком 
- жопа об жопу и кто дальше отлетит.

ЖИВОВ Z
В Турции Эрдоган по опросам проигрывает ближайшие президент-

ские выборы. Это кроме того, что у него резко ухудшилось здоровье. 
Поражение Эрдогана аукнется России «штормом в Чёрном море». Сла-
бость российской геополитики в том, что мы всегда ставим на одного 
человека. Не на институт, сеть организаций, не на поколение. На че-
ловека. Нет человека - нет совместных проектов. Так было с Украиной, 
так происходит с Белоруссией, так может случиться с Турцией. Эрдоган 
для нас не подарок, но альтернатива много хуже. Даже фамилия опоо-
зиционного кандидата для русского уха звучит враждебно- Кылычда-
роглу. А политика, которую он будет проводить вообще не в интересах 
России. Оппонент Эрдогана - евроатлантист, который планирует свер-
нуть всю независимую политику Турции и влиться в ЕС. Думаю, что не 
надо объяснять, чем чревато для России избрание подобного лидера 
в Турции.

Логика Маркова
Турция, выборы 14 мая. Сегодня Эрдоган появился уже не онлайн 

с другом Путиным, а офлайн с другом Алиевым, президентом Азер-
байджана. Так политические друзья Путин и Алиев помогают своему 
другу Эрдогану разгромить слухи оппозиции и западников об инфар-
кте Эрдогана и победить Эрдогану на президентских выборах. Под-
держим в этом президентов Путина и Алиева!

Образ будущего
В результате негласной (пока) проверки ФСБ выявила новый тренд 

у чиновников в федеральных органах власти: чиновники стали приоб-

https://t.me/zhivoff/9011
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ретать с начала СВО гражданства стран бывшего СССР.
Наиболее популярными являются сейчас Грузия и Молдавия.
Причем стремление получить иностранное гражданство стало ка-

ким-то очень активным.
Речь идёт о нескольких сотнях таких чиновников.

Пинта разума
Законопроект о разовом сборе с крупного бизнеса, который может 

принести российскому бюджету примерно 300 млрд рублей, следу-
ет рассматривать не только как средство пополнения казны. Прежде 
всего он должен стать инструментом «присяги» самых богатых людей 
России новому курсу страны.

Но и этого мало. Необходимо, чтобы первые двести самых богатых 
российских бизнесменов сделали пожертвования на СВО из личных 
(а не корпоративных) средств. Пусть небольшие, символические. На-
пример, перевод денег на покупку или производство дронов, тепло-
визоров, раций. Но это обязательно должно стать публичным актом.

То есть в буквальном смысле крупный бизнес доказывает, что он в 
одином ряду с воюющим гражданским обществом. Ему нужно сде-
лать такое «тирамису наоборот», если проводить параллели с Рома-
ном Абрамовичем и действиями в отношении обменяных наёмников. 
В случае, если откажутся, надо очень серьёзно подумать о реакции со 
стороны государства.

https://t.me/pintofmind/3135
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ТРИДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Сегодняшние темы:
• Бахмут,
• Интервью Пригожина,
• Удар по Павлодару

Логика Маркова
30 апреля 1945 наш флаг был поднят над рейстагом, символом фа-

шистской Германии. Мы ждем наш флаг над Киевом, символом фаши-
стской хунты, поставленной у власти спецслужбами США.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Краткие итоги второго военного апреля: 1) Бахмут за месяц не «до-

мучили», противник продолжает обороняться на западных окраинах, 
решая задачу дотянуть до контрнаступления на каком-то из других (по-
лагаю) фронтов. «Вагнер» обезкровлен, его ударной силы (даже при 
постоянной подпитке добровольческими подразделениями и «моби-
ками» со стороны МО) для завершения операции в апреле не хватило. 
«Бахмутская мясорубка» продолжается для обеих сторон, но против-
ник свои задачи решил, а наша сторона - нет. 2) Под Авдеевкой наши 
войска потерпели неудачу и сейчас - из-за больших потерь - вынужде-
ны вновь оттягиваться, оставляя часть занятых ранее позиций. В Ма-
рьинке - в целом без изменений - весь апрель продолжался кровавый 
уличный «тяни-толкай» с переменным успехом. На остальных фрон-
тах велись бои местного значения и обменивались артиллерийскими 
и воздушными ударами. Общий вывод: апрельские бои враг снова в 
целом сумел провести успешно  для себя (в рамках выигрыша време-
ни в стратегической обороне). В мае начнется летняя кампания и «ход 
за украми», так как наши генералы за зиму и весну не сумели сделать 
практически ничего, кроме утилизации ударного корпуса на Донбас-
се.

Логика Маркова
Военная логика. Пригожин выигрывает у Зеленского.
1.   Вагнер заявил, что полный контроль над Бахмутом близок. Под 

контролем ВСУ осталась по сути только полоска западных пригородов 
Бахмута, меньше 3 квадратных км. И каждый день Вагнер идет впе-
ред.

2. По оценке Пригожина, в момент, когда  Вагнер возьмет Бахмут, 
Зеленский отдаст приказ начать контрнаступ. 

3. А Вагнер не спешит брать Бахмут. Цель Вагнера не взять Бахмут, а 
уничтожить как можно больше военного ресурса ВСУ в специальном 
полукотле Бахмута. 

4. И получается, что сигнал о начале контрнаступа ВСУ парадоксаль-
ным образом даст именно лидер Вагнера Пригожин. 

https://t.me/logikamarkova/6178
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5. Когда Пригожин даст команду закончить работу «мясорубки ВСУ 
Бахмута» и захлопнуть полукольцо, это будет сигнал для Зеленского 
сразу дать приказ о контрнаступе ВСУ. 

6.  Ведь Зеленский же медийщик, Зеленский не хочет дать всем ви-
деть поражение ВСУ в Бахмуте и вынужден будет отдать приказ о на-
ступлении ВСУ.

7. Манипулирование Зеленским со стороны Пригожина в ситуации 
Бахмута возможно войдет в учебники как образец военно-политиче-
ского манипулирования.

Vоенкор Котенок Z
Даю который день сводки от основателя «оркестра». Метры, назва-

ния, потери. 
Так вот, вчера  за сутки потери ЧВК «Вагнер» на Артемовском на-

правлении составили 98 бойцов, сегодня (— 99. Вчера продвижение в 
городских кварталах составило 100-150 м, сегодня — 230.

Ясно, что врагу эти цифры в радость, в его звериную и упырячью ра-
дость, на то он и враг. Выродки всегда рады  нашему горю. Но и у нас 
некоторым, что называется, «по барабану», сколько «музыкантов» бу-
дет убито при выполнении боевой задачи.

Но все же те, кто с нами, кто, как минимум, сопереживает, вдумай-
тесь! Прочтите цифры еще раз и переварите сердцем, мозгом, душой. 

Почти сто в сутки! Раненые — не в счет (а их при штурмовых дей-
ствиях, как правило, в 3-5 раз больше, чем «двухсотых»).

«Оркестр» теряет роту в сутки, чтобы выбить врага из Артемов-
ска-Бахмута, сковать действия противника, лишить его инициативы. 
Рота в сутки! Батальон в три дня! Ребята, без дураков, это полк — за 
неделю, дивизия — за полмесяца, армия  — за месяц, фронт — за 
квартал!

Вот почему боевые действия за Бахмут смахивают на мясорубку с 
учетом того, что потери противника здесь не меньше, а то и больше. 
Но укроп в Бахмуте пытается отсидеться в обороне, мы давим, а на-
ступать всегда тяжелее.

Еще остаются умники, которые морщатся от слов Е. Пригожина в ин-
тервью С. Пегову о том, что ситуация сложная (от себя добавлю — кри-
тическая) и на кону стоит будущее России. Вы в этом сомневаетесь? А 
зря, ведь вполоборота не воюют…

Диванный аналитик
Новый потенциальный хедлайнер (и разрушитель) «Справедливой 

России» Евгений Пригожин дал интервью Wargonzo – да так выгово-
рился, что даже самые ярые поклонники заподозрили, что происхо-
дит что-то не то. 

В интервью Пригожин заявил, что вагнеровцы могут уйти с позиций, 
если так и продолжится дефицит боеприпасов. Что по законам воен-
ного времени трактуется, как минимум, как дезертирство. Такие заяв-

https://t.me/voenkorKotenok/47203
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ления Пригожин делает накануне возможного контрнаступления ВСУ, 
которое, по его словам, начнётся уже через 2 недели. 

Прошелся создатель ЧВК «Вагнер» и по вдвшникам, которые «ни-
чего не могут», как он считает. Да и вообще, по словам Пригожина, на 
фронте воюет исключительно «оркестр». 

В целом, всё интервью — одна сплошная жалоба на руководство Ми-
нобороны и армию. При этом телеграм-каналы сообщают, что Вагне-
ра тупо не успевают забирать боеприпасы, а фланги Бахмута контро-
лируют ВДВ, которые и сдерживают атаки ВСУ. И без этой поддержки 
успехи Вагнеров были бы намного менее яркими. 

Остаётся загадкой, зачем давать такое интервью популярному ка-
налу. Вероятно, к Пригожину стали появляться вопросы, потому что 
Бахмут, город размером в 1/10 Мариуполя, берут уже несколько ме-
сяцев. Поэтому нужно сделать виноватыми всех вокруг себя. Понят-
ный бюрократический принцип. 

И теперь становится понятным, почему из СРЗП побежали сразу не-
сколько региональных отделений (Питер, Астрахань, далее везде). 
Ставка Сергея Миронова на Евгения Пригожина и электорат «рассер-
женных патриотов» может и не сыграть. И тогда партия может остать-
ся пятым колесом в телеге российского парламента.

Димитриев
Интервью Пригожина интересно чем? То, о чем он говорит о степе-

ни боеспособности российской армии, о ее моральном состоянии, о 
качестве управления, в целом было понятно уже год назад. А самым 
продвинутым и раньше. Но говорить об этом год назад было нельзя. 
Приходилось фильтровать базар. Например, по мнению многих, я пи-
сал тогда бред и негатив, а на самом все было значительно хуже, чем 
в моих сообщениях. Любые честные публикации год назад восприни-
мались бы как диверсия. 

Пригожину для того, чтоб получить право на откровенность, снача-
ла необходимо было его заработать. И он заработал сверхактивной 
военной и медийной детальностью. Теперь ему можно говорить то, за 
что другим дают девять лет.   

Несомненно очень талантливый и деятельный человек, с таким не-
гативным обаянием. Чем-то мне напоминает Троцкого. В том плане, 
что Троцкий тогда сыграл значительную роль в организации револю-
ционной армии, ну и в информационно-идеологической был силен. 
(Троцкий чтоб вы понимали вам был военкор). Ну сейчас время дру-
гое, не марксистское, и лидер революционных масс тоже другой. В ин-
тервью, кстати, я слышал слово «революционные», что-то было про 
Ленина и шутки про «повернуть на Москву».

Объясняет Readovka
Фронту нужны снаряды — почему интервью с Пригожиным требует 

пускай кулуарного, но немедленного и детального разбора
Скандальный материал, выпущенный Семёном Пеговым, поднима-

https://t.me/russ_orientalist/14207
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ет критически важный вопрос снабжения нашей армии боеприпаса-
ми. Да, в ходе интервью было сказано много резких слов на радость 
нашим врагам. Да, такие вопросы должны решаться кулуарно, а не 
выводиться в публичное поле. Но давайте отринем эмоции и спокой-
но разберёмся в той проблеме, что была озвучена вчера.

Претензии Пригожина вполне очевидны. Пока колоссальные резер-
вы боеприпасов скапливаются вдали от фронта, штурмовые подраз-
деления сидят на голодном пайке. Речь, кстати, не только про ЧВК — 
на других направлениях, где идут активные боевые действия, тоже ис-
пытывают дефицит снарядов. Меньше снарядов — больше крови сол-
дат. Это абсолютно прописная истина.

Так насколько оправданы эти жертвы? Почему снаряды не доходят 
до фронта? Это осмысленная стратегия, чтобы избежать ударов по 
складам, или ошибка исполнителей на местах?

И самый главный вопрос — что будет, когда всё же начнется дав-
но обещанное украинское наступление? Успеем ли мы довезти доста-
точно снарядов до фронта за те 2-3 дня, что будет продолжаться непо-
средственно сам прорыв ВСУ? Наши воины соорудили колоссальную 
оборонительную линию на угрожаемых участках, но хватит ли этого 
без активных действий артиллерии?

Во всём этом необходимо спокойно, но оперативно разобраться, 
вне зависимости от симпатий лично к Пригожину или кому-либо ещё. 
И времени остаётся совсем немного.

Нам пишут из Янины.
Про очередной обстрел Донецка из РСЗО 28 апреля.
В сотый раз повторяю.
«Варварские бессмысленные обстрелы мирного населения» в дан-

ном случае ни разу не бессмысленные и очень точно противником 
рассчитаны. Не в том плане что целят в кого-то конкретного, в здание 
или в человека/группу лиц, а в том плане, что такими обстрелами про-
тивник подталкивает политическое и военное руководство нашей сто-
роны к продолжению штурмов Авдеевки и Марьинки. 

Дабы никаких резервов для отражения вражеского наступления не 
осталось совсем. Вообще никаких.

Собственно, это они так «не сидят без дела пока плохая погода».

ЖИВОВ Z
Не единожды ранее говорил, что Россию ведут по сужающемуся ко-

ридору возможностей, в конце которого обрыв: ядерная война, или по-
ражение, а может, поражение после ядерных ударов. Медведев сно-
ва напомнил, что такая перспектива реальна: «Россия может первой 
применить ядерное оружие, если в отношении нее будет проявлена 
агрессия, грозящая существованию государства».

С начала СВО изменилось многое. Если убрать за скобки зерновую 
сделку, которая выглядит так же нелепо, как политика ЦБ РФ, то мож-

https://t.me/wehearfromyanina/1799
https://t.me/zhivoff/9017
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но заметить позитивные изменения во всех отраслях государственно-
го управления. Россию уже не ведут, словно слепца на убой. Мы выхо-
дим из этого сужающегося коридора. 

Нас очень «просили» начать наступление с севера. Европейские ли-
деры наперебой обещали решающую битву за судьбу Украины. Но бит-
вы не случилось. Меч так и застыл занесенным. И, может быть, это не 
так уж и плохо.

России нужно три вещи: быть жесткой; быть непредсказуемой в во-
енном и политическом плане; разобраться с узкими местами собствен-
ной системы управления.

Отдать инициативу - не всегда значит быть ведомым. В футболе по-
беда часто дается за счет сознательной передачи инициативы против-
нику в расчете на контратаки. Если в 2022 году мы упустили инициа-
тиву и растерялись, не понимая, что делать дальше, то с осени поя-
вилось ощущение, что Кремль обрел уверенность в своих силах, и те-
перь отдает инициативу сознательно, тянет время. 

Украине пришлось брать инициативу в свои руки, готовиться и обе-
щать свое супернаступление, которое они должны были провести в 
марте-апреле-мае, а некоторые злые американские языки говорят, что 
и летом. Впервые за год военных действий появилось ощущение, что 
у Запада что-то идет не по плану, что они немного растерялись, а мы 
наконец-то нащупали те самые уральские горы, от которых в песне от-
толкнулся герой Владимира Высоцкого.

Что изменилось к лучшему:
1. Президент полностью взял ситуацию в свои руки, стал ездить по 

фронту, по штабам войск и новым регионам, что оказало заметный 
оздоравливающий эффект на армию и генералов.

2. Впервые за год бюрократия стала уступать интересам государ-
ства и перестала чинить препятствия участникам СВО и другим заин-
тересованным лицам и компаниям.

3. Ряд политиков и чиновников очень тесно работают с армией, пред-
ставляя ее интересы, и озвучивая ее проблемы перед президентом.

4. В армии стали появляться новая форма, средства разведки,  со-
временные боевые машины и средства поражения противника. Ар-
мия вновь стала полнокровной, в частях нет дефицита людей, удалось 
навести порядок с дисциплиной.

5. Многие команды как внутри российских институтов власти, так и 
добровольцев за год оформились в серьезную силу и сформировали 
патриотическую среду, в которой через горизонтальные связи реша-
ется масса проблем и задач.

6. В Кремле задумались над новыми формами политического и об-
щественного влияния, начали ротацию новых людей, переосмысляют 
политико-идеологический консенсус, на котором покоится современ-
ная нам воюющая Россия.

7. Пошли сдвиги в вопросах наращивания производства современ-
ных вооружений, а также ускоренной постановки на вооружение пер-
спективных образцов. Президент дал карт-бланш сломать все стены, 
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которые мешают победе.
Как сказал один мой влиятельный знакомый: «Надо понять, что, где 

и при какой должности ты бы ни работал, все зависит от тебя. Не стоит 
ждать помощи от ведомств и подразделений, которым «положено». 
Хочешь что-то сделать - прояви инициативу, проработай, защити, сде-
лай. И это главное, что многие поняли за год».

Россия больше не идет на поводу у противника или как минимум 
осознала эти свои проблемы. Пропало ощущение, что враг знает каж-
дый наш шаг. До победы еще далеко, но на путь выздоровления стра-
на уже встала. Теперь ей предстоит сдать военный экзамен в полях 
Херсона и Запорожья, но сделаем это мы на своих условиях.

Два майора
Нам сообщают, что пару месяцев назад на направление приезжал 

высокий известный и действительно уважаемый генерал. Вникнув в 
проблемы организации наблюдательных пунктов и обороны на остро-
вах в пойме реки Днепр, обрадовал бойцов и командиров тем, что 140-
150 лодок и катеров уже выделено уважаемым ведомством и вот-вот 
дойдут до фронтовиков. 

Парни вздохнули, так как надеялись, что лодки приедут с генера-
лом. Медийность, красивая картинка и все сопутствующие и вполне 
логичные действия с точки зрения пропаганды здорового человека.

Но лодок от уважаемого ведомства нет до сих пор. Парни берут лод-
ки съездить на войну у местного населения. Иногда части делают это, 
вступая в пререкания с местным населением. 18 апреля врио Главы 
губернатора Херсонской области был вынужден успокаивать местное 
население в Геническе: «Для обеспечения военных плавсредствами 
были изъяты около 30 лодок с моторами», - сообщил Сальдо.

Логика Маркова
Военная логика. 
Россия уже несколько недель применяет новую тактику. 
Ее суть, - ликвидация высотных домов в зоне боевых действий с по-

мощью планирующих бомб.
Ранее в ВСУ активно использовали высотки как сильные опорные 

пункты. Вверху наблюдатели. В середине огневые точки. В подвалах 
штаб и склад и место для л/с.

ВПК России наладили выпуск дешевых управляемых планирующих 
бомб.

И этими бомбами стали массово ликвидировать высотки.
Система обороны ВСУ начала рушиться. Солдаты боятся теперь си-

деть в высотках.
В результате во многих городских боях военные России достигли 

успехов.
Сейчас ВСУ ищет ответную тактику. 
 И думаю, ВСУ найдут ответную тактику. 

https://t.me/dva_majors/13977
https://t.me/logikamarkova/6171
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 Ведь война, если оставить за скобками ее политические цели, это 
во многом игра. Смертельная игра мужчин. А военные России и Укра-
ины на фронте мало отличимы друг от друга.

Обыкновенный царизм
Русский народ смог довести до самоубийство целого немецкого фю-

рера. Как говорится, думайте, мистер Зеленский.

Царьград ТВ
По украинскому ТВ показали святая святых Неньки — бункер, в ко-

тором прячется от мира Зеленский.
Очень похоже на «Волчье логово» — ставку Гитлера, в которой он 

проводил постоянные подземные совещания. Перед входом в храни-
лище все участники заседания обязаны сдать мобильные телефоны 
— вдруг «вороги» установили на гаджеты прослушку.

А вообще грязновато там у Зеленского. Как в сельском сарае-погре-
бе отстающего колхоза. Явно не по статусу самой передовой и «най-
демократичнішої країни світу». Вы же туда водите и западных полити-
ков. Уже представили их удивленные лица. Могли бы стены и свежей 
краской покрасить. Или вы деньги эти попилили? Ну тогда все понят-
но.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Идет активная подготовка  Верховного главнокомандующего Укра-

ины к весеннему контрнаступлению. 
Ярость и злость в каждом его движении. 
Выглядит очень устрашающе. 
Вы верите, что у этого есть пистолет ?!!! )))
Зачем ему пистолет, он все делает своим ртом !!! 
Военнослужащие и представители силовых структур, вы точно го-

товы выполнять вот этого … приказы, превращающие вас в труппы, а 
ваших детей - в сирот ?!!!

Обыкновенный царизм
Сегодня день рождения у человека, который по праву мог бы стать 

уполномоченным по правам человека в России. Большой гуманист, та-
лантливый кинолог, все это — Алексей Мильчаков с позывным «Серб», 
командир ДШРГ Русич. 

Пусть враги горят в огне, ведь над ними парит настоящий ангел смер-
ти.

Пинта разума
Европейские элиты будут поддерживать Украину до последней воз-

можности. Потому что в случае успеха СВО Соединённые Штаты по-
теряют к ним интерес и сосредоточатся на более важных для них на-

https://t.me/ordinaryczarizm/1761
https://t.me/tsargradtv/42334
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правлениях: Азиатско-Тихоокеанском регионе, восстановлении своих 
позиций в Латинской Америке и внутренних проблемах. 

И в этом случае Европа останется с Россией один на один. Причём 
рубеж их противостояния будет проходить практически по западной 
границе СССР или близко от неё (в том случае, если украинская терри-
тория будет поставлена под контроль). И не просто с Россией, а с Рос-
сией, имеющей обкатанную в настоящей войне многочисленную су-
хопутную армию. 

Поэтому им страшно и они будут изо всех сил пытаться не допустить 
такого сценария. Получится ли у них? Да, если не получится у нас. Меж-
ду Москвой и Вашингтоном на самом деле нет неустранимых проти-
воречий и при всём конфронтационном характере нынешних отно-
шений между Россией и США в случае успеха СВО они договорятся о 
каком-то modus vivendi, который со временем может быть заменён на 
более прочное соглашение.  

Но с Брюсселем, с управляющей Евросоюзом бюрократией, Москва 
не договорится никогда. Поэтому противостояние России с ЕС всегда 
будет носить фундаментальный характер. В силу того, что со вступле-
ния в силу Маастрихтских соглашений в 1992 году европейская инте-
грация развивалась за счёт России, против неё и с полным игнориро-
ванием её жизненных интересов. Ну, а с национальными европейски-
ми государствами мы договоримся. Когда над ними не будет довлеть 
токсичная евробюрократия.

Захар Прилепин
Президент Чехии Пётр Павел посетил подконтрольную Киеву тер-

риторию бУССР. И в Днепропетровске на САУ, переданной Чехией Ки-
еву сделал надпись (замечу, на английском языке. Ни на чешском. Ни 
на украинском. На английском, Карл!): Go Home Russia. (Иди домой 
Россия)

Дело в том, что мы с февраля прошлого года и решили вернуться 
домой. Но оказалось, что в в части нашего дома сидят какие-то упыри, 
подмахивающие Западу, с безумными шовинистическими нацистски-
ми идеями в своих головах. 

Этих сквотеров Запад снабжает оружием. Но мы выгоним сквоте-
ров-террористов из своего дому. Всё как чешский президент попро-
сил.

Сергей Миронов
Номинальный президент Украины Зеленский сравнил конфликт с 

Россией с пирогом, который нужно разделить, чтобы «проглотить». 
На самом деле ничего нового, неожиданного, а уж тем более смеш-
ного этот клоун не сказал. Он просто выболтал планы, которые давно 
вынашивает Запад в отношении России. 

Распад Советского Союза, к которому так стремились США и их со-
юзники, они воспринимали как первый шаг к порабощению нашей 
страны и овладению ее ресурсами и технологиями. Предполагалось 

https://t.me/zakharprilepin/18321
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добиться этого при помощи либеральной пятой колонны, но жесткий 
курс Президента России на отстаивание нашего суверенитета спутал 
все карты. Тогда им пришлось переходить к плану «Б» – построению 
антироссийского государства на Украине. И теперь послушная киев-
ская марионетка Запада на голубом глазу объясняет на примере пи-
рога цель конфликта с Россией: разделить на части и сожрать.

Ответить на это можно только одно: на чужой каравай рот не разе-
вай. В попытке проглотить нашу страну Зеленский и его хозяева порвут 
не только рот, но и все остальные места. 

А вот кто первый кандидат на раздел, так это как раз Украина. Крым 
и Новороссия уже сказали свое последнее «прощай» бандеровцам. 
Те уже готовятся передать остатки страны под польский протекторат в 
попытке сохранить власть. Единственный способ сохранить Украину – 
освободить ее от алчных упырей, которые пьют кровь братского наро-
да.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Геноцид украинцев идет полным ходом по всей Украине. 
Мужчин как бешеных собак отлавливают и отправляют на убой. 
Послушайте этот крик отчаянья и бессилия человека перед смер-

тью…
Раньше так отлавливали евреев нацисты. 
Помните кто управляет Украиной и кто это все устроил ?!!!! 
Думайте, если еще осталось чем… 
когда вас всех, долбоебы, утилизируют, Зеленский уедет в Израиль 

к своим Маме и Папе.

Логика Маркова
Мелитопольский госуниверситет принимает на учебу иностранных 

студентов. Группа в 20 студентов афганцев, которая училась в Мариу-
поле, сейчас в Мариуполе учиться не может и хочет учиться в Мелито-
поле. Еще 20 студентов из Сирии, из Алеппо, хотят тоже приехать учить-
ся в Мелитополь. Студенты из Сирии и Афганистана обстрелов ВСУ не 
боятся. Общий Мелитопольский госуниверситет сейчас формируется 
путем объединения разных вузов. Мелитополь это очень красивый го-
род. Теперь в России.

Образ будущего
Красиво уходят из ЛДПР команда «Михайлов и партнеры» и менед-

жер по пропаганде Алексей Чадаев.
Красиво зашли на поляну детской аудитории с Майнкрафт, где воз-

вели первомайскую статую Жириновского.
Говорят, весь объем подобного продвижения ЛДПР в массы под-

рядчик оценил в 360 млн р в год.
Последствия этого вторжения в массовое детское сознание: Слуц-

кому запретили выдвигаться в президенты, команду Михайлова по-
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просили уйти. Кто попросил? Высокопоставленные родители.
Выдвигаться от ЛДПР теперь будет Виктор Бут.

ЧАДАЕВ
Слушайте. Тут всё время упорно пишут, как Чадаев не вставая с ди-

вана украл у Слуцкого многоденег. Я завидую этому Чадаеву (а уж как 
поёт славянское сердце — еврея! на деньги! ой-вэй!), и всем колле-
гам-технологам искренне рекомендую: если тебе предложат контракт 
делать из Слуцкого федерального политика, надо поступать так, как 
этот телеграмный Чадаев: согласиться, зайти, сразу вместо здрасьте 
украсть сколько получится и линять. Сам, увы, так не умею. 

Вообще, российская партийная поляна сейчас представляет из себя 
сборище тормозов, так и не понявших, что после 24.02.22 в стране 
осталось ровно две «партии»: тех, кто за то, чтобы мы победили, и 
тех, кто за то, чтобы мы проиграли. Я — в первой. И занимался и зани-
маюсь только и исключительно одним: делаю всё, что в моих силах, 
чтобы война была выиграна. А что там при этом будет с ЕР, ЛДПР, СР, 
КПРФ, НЛ и т.д. — мне глубоко по барабану.

Умный еврей при губернаторе
В очередной раз читал эмигрантов. В очередной раз убедился: ни-

каких «освободителей» нет. И не может быть. Есть только изменники, 
желающие поражения России в войне. Больше на той стороне - нико-
го. 

Каждый, кто говорит о «примирении» и «диалоге» с ними - стано-
вится на их сторону. 

Пожизненное - это жестоко. Пора возрождать смертную казнь для 
предателей. 

Как справедливо было сказано, в России сегодня только две партии: 
победы и поражения. Когда победим - можно будет с удовольствием 
о многом поспорить. Со своими.

Политджойстик/Politjoystic
Наслушался разговоров на соседним столом. Не специально - сто-

лики слишком близко стоят, а музыка тихая. Волей - неволей услы-
шишь. Взрослые, состоявшиеся люди всерьез боятся событий 9 Мая, 
говорят: посмотрим что будет. В целом, события прошлого мая дают 
основания для беспокойства, как впрочем и таинственные беспилот-
ники недалеко от Москвы. Но, и надежда не покидает - должны же 
наши делать выводы и готовиться.

Логика Маркова
Китайский шахматист выиграл у российского шахматиста и стал чем-

пионом мира. После долгой борьбы и в короткой схватке тайм брейка 
в финале. 

Многие в России болели за китайского шахматиста, потому что рос-

https://t.me/chadayevru/1522
https://t.me/governorsjew/7001
https://t.me/politjoystic/32063
https://t.me/logikamarkova/6175
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сийский шахматист согласился играть без российского флага под фла-
гом ФИДЕ. И даже согласился подписать письмо с осуждением армии 
России и СВО. 

То есть с точки зрения большинства народа России Ян Непомнящий 
стал предателем и поддержал и фашистскую хунту на Украине и агрес-
сию США и НАТО против России и подготовку геноцида русского наро-
да. А в России предателей не любят. Поэтому многие рады победе Ки-
тая над российским предателем.

Впрочем многие считают, что Ян Непомнящий имел право пойти на 
хитрость и так обмануть мирового диктатора в лице США.

BRIEF
Зампред комитета Госдумы по обороне Алексей Журавлев уверен, 

что срок службы в российской армии неизбежно должен быть увели-
чен для возможности подготовки более профессиональных кадров в 
ВС РФ.

«Я давно выступаю за увеличение срока службы. Чем дольше сол-
даты и матросы проводят времени в армии, тем они опытнее, а под-
разделение более скоординировано, чего сейчас нашим войскам за-
частую не хватает», — подчеркнул парламентарий.

Лев Вершинин
УТИЛЬ В ТОПКУ!
Киев шикует, Киев беззаботен, в киевских ресторанах нет свободных 

мест, - а вся остальная территория стремительно нищает. Все больше 
монад, - в 2022-м 7,1 млн, то есть, четверть популяции бултыхаются 
ниже черты бедности, и  вынуждены сдавать в ломбард личные вещи, 
чтобы как-то прокормиться. Но это в городах, где еще более-менее, а 
в селах монады вообще существуют на грани падежа.

Это данные британской «Гардиан», исступленно поддерживающей 
киевских гнид, - и  базе этих данных  куда понятнее мотивы дикой 
охоты на полуфабрикаты, разворачивающейся именно в беззащитных  
городах и безропотных селах. Скорее всего, гниды, пользуясь случа-
ем, просто элиминируют лишний, социально непродуктивный биоэ-
лемент, чтобы не обременял, самим своим существованием угрожая 
биоэлементу продуктивному, который нужно беречь...

Иван Охлобыстин
Тут на Божественной Литургии, совсем уж ни к месту, вспомнился 

иноагент Виктор Шендерович.
- Господи, - думаю, - За что он?
Видимо где-то в лабиринтах рассудка звякнул колокольчик воспо-

минания о произошедшем с иноагентом накануне происшествии.
А именно: он осознал, что просвещенный, европейский мир реши-

тельно не делает отличия между хорошими и плохими русскими. Да 
и совсем не заинтересован в России. До уровня аннигиляции. Опре-

https://t.me/rusbrief/113333
https://t.me/putnik1lv/3370
https://t.me/Ohlobistin/582
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деление «русский» для европейского мира означает принадлежность 
либералов, консерваторов, русских, украинцев, евреев, бурятов, мо-
сквичей, сибиряков, всякой твари по паре, короче, к неподдающему-
ся привычной классификации, сообществу, объединенному ещё бо-
лее необъяснимым стремлением рабски служить России.

Ну, «рабски» - это тот максимум, что может предложить в опреде-
лении европейская культура, созданная на холодном принципе раци-
ональности, по нашему вернее - служить как неразделённой любви, 
выжимающей душу, словно мокрую тряпку и одновременно наделяя 
всей мудростью Вселенной.

От того, в отличии от иноагента, мы сразу не обманывались хоро-
шим отношением тех, кто всю свою историю хотел нас уничтожить. Не 
любили они нас никогда.

За исключением тех случаев, когда мы их завоёвывали. Садо-мазо-
хизм у них в генах.

Проклятый дикарь постегай меня прутиком!
Так что Виктору Анатольевичу остаётся только налить себе бокал ко-

ньяка Rémy Martin Louis XIII, закурить сигару Cohiba Behike, включить 
песню Wonderful Word, в исполнении блистательного Луи Амстронга, 
выйти на балкон своей средиземноморской халупы и выкрикнуть в 
лазурную, морскую даль - Гойда!

Что в переводе с его чувств на разговорный язык, будет означать - 
Порву за Россию гады!

Логика Маркова
Драма с контнаступом.
 1. США и НАТО все подготовили для наступления ВСУ. Дали много 

оружия. 
2. Но Зеленский боится. Его советники говорят ему, что Россия вы-

ставила такую оборону, что есть высокая вероятность разгрома ВСУ.  
3. И Зеленский тянет, все наращивает силы, все маневрирует, все 

ищет обманы армии России. И боится. 
4. А у НАТО и США кончается терпение. Они уже требуют наступать. 
5. И Армии России подготовилась. А ВСУ все не наступает. 
6. Драма нарастает. 
7. Сейчас сталкиваются Вашингтон, требующий наступления. И Киев, 

который все тянет и тянет и кажется хочет отложить наступление во-
обще.

8. Парадоксально, что и Вашингтон и Брюссель и Москва одновре-
менно хотят, чтобы Зеленский быстрей уже наступал. А он в нереши-
тельности застыл. 

9. И ?

Vоенкор Котенок Z
Павлоград (Днепропетровская область) — красивое зарево после 

серии прилётов. Какой именно объект был поражен — пока неизвест-

https://t.me/logikamarkova/6182
https://t.me/voenkorKotenok/47204
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но.
UPD: По предварительным данным, идёт прожарка железнодорож-

ного узла.

Readovka
Русская армия уничтожает резервы ВСУ в Днепропетровской обла-

сти и Краматорске 
Во временно оккупированном ВСУ Краматорске прозвучали как ми-

нимум пять взрывов, местные жители сообщают о прилетах в районах, 
где базируется личный состав ВСУ и военная техника. В то же время в 
Павлограде Днепропетровской области также зафиксированы приле-
ты после работы русских «Гераней», на месте одного из них начался 
сильный пожар. 

И Краматорск, и Днепропетровск являются важными логистически-
ми пунктами, через которые организовано снабжение ВСУ на разных 
направлениях фронта. Вероятно, что ударами, которые сейчас нано-
сит русская армия, были уничтожены военные резервы ВСУ, которые 
украинская армия планировала использовать в анонсированном на-
ступлении.

МАРДАН
Судя по всему, в Павлограде активно летит по складам и резервам, 

которые ВСУ копили для контрнаступления.
Сообщается о взрывах в промзоне и на жд-станциях. Сильное заре-

во, взрывы и грохот. 
Одновременно ВСУ сообщают о полёте в направлении Украины 17😊 😊  

стратегических бомбардировщиков Ту-95МС.
К слову, Павлоград - один из крупнейших на Украине железнодо-

рожных узлов

Анатолий Шарий
Есть информация, что на складах в Павлограде было то, что нужно 

для наступления…

Vладислав Угольный
- Что это горит в Павлограде?
- Контр-наступ.

KulturKampf
О справедливости наших выводов говорит удар по ж/д составу в 

Павлограде (Днепропетровская область), который горит в данный мо-
мент. 

По предварительным данным полыхают цистерны с топливом и де-
тонируют боеприпасы.

https://t.me/readovkanews/57874
https://t.me/mardanaka/14145
https://t.me/ASupersharij/18496
https://t.me/zola_of_renovation/4864
https://t.me/der_kultur_kampf/168
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Readovka
По информации источника Readovka, после ночного удара  ВС РФ 

по железнодорожному узлу Павлограда очевидцы сообщают о массо-
вой детонации зенитных ракет для комплекса С-300. По нашим дан-
ным, были уничтожены два дивизиона (до 16 установок) С-300П. Кро-
ме того, под удар попали машины снабжения с резервным боеком-
плектом.

Огромный огненный вулкан разверзся над городом, детонация ра-
кет продолжается уже почти час.

Вражеской ПВО нанесен тяжелейший урон.

Логика Маркова
Армия России нанесла мощный удар по скоплению техники ВСУ в 

Павлограде. А там сосредоточены войска и запасы ракет и снарядов 
для наступления ВСУ. Павлоград расположен как раз удобно, чтобы 
развивать наступление а через Запорожье, и через Гуляйполе и через 
Угледар и через Бахмут. Там в Павлодаре все пылает и взрывается, 
населению запрещено выходить на улицы. Возможно, сила ударной 
группировки ВСУ сильно подорвана. 

Это как удар Красной Армии по сосредоточению войск Вермахта 
перед Курской битвой. План Армии России кажется именно такой сей-
час.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кстати в Павлограде, недалеко от жд станции находился огромный 

склад с твёрдым ракетным топливом, координаты которого местные 
присылали нам с начала СВО раз 500. Неужели он? 

Царьград ТВ
Павлодар дождался своего часа. То ли ещё будет!
По украинским пабликам понеслись панические сообщения: в Мур-

манске поднялись русские стратегические бомбардировщики Ту-95 с 
крылатыми ракетами на борту. ВСУ подтвердили: в воздухе уже 17 са-
молётов, совокупный удар которых – 100 крылатых ракет. Такой мас-
совый вылет отмечался пока только 2 раза- 24 февраля и 10 октября 
2022 года.

А в это же время сообщается о мощном ракетном ударе по Дне-
пропетровской области: крылатые ракеты Х-101 активно разносят ж/д 
станции «Павлодар-1» и «Павлодар-2», уничтожая составы с техникой 
и подразделениями ВСУ.

Зафиксировано примерно восьми прилётов по складам и в районе 
складов, также поступает информация о повреждении поездов и же-
лезнодорожного полотна. 

Давно пора было это сделать: именно из Павлодара ВСУ отправля-
ют свои резервы под Крамоторск, Славянск и Бахмут. Здесь же укро-
нацисты собирают силы для своего рекламного «контрудара».

https://t.me/readovkanews/57875
https://t.me/logikamarkova/6183
https://t.me/notes_veterans/9189
https://t.me/tsargradtv/42385


ОГЛАВЛЕНИЕ 1407ТРИДЦАТОЕ АПРЕЛЯ

Юрий Баранчик
Сообщается, что:
• В акватории Черного моря вышли 11 кораблей и 2 подводных ра-

кетоносителей. Ожидается массированный запуск по противнику.
• В небе уже 21 борт ТУ-95, с общим залпом под 140 ракет.
• В Павлодаре зарево до неба от прилета по БК киевских боевиков.
Аминь, нацисты! За мирных граждан, за павших товарищей, за Да-

рью Дугину, за Макса Фомина, за всех русских героев...

Пинта разума
Сегодня ВКС России проводят очередной массированный ракетный 

удар после долгой паузы. В отличие от прошлых он не направлен на 
энергетическую инфраструктуру Украины, а нацелен на уничтожение 
резервов и боеприпасов ВСУ. Мощность залпа ожидается приличная 
и судя по количеству взлетевших стратегических бомбардировщиков 
она составит более 100 ракет (не считая дроны-камикадзе «Герань»). 

Судя по имеющейся информации, поражены цели в Павлограде - 
важном логистическом узле, который снабжает как Славянско-Крама-
торскую, так и Запорожскую группировки ВСУ. Ясно, что основная цель 
удара - сорвать планы украинского командования по переброске во-
йск, техники и боеприпасов для готовящегося наступления. 

Окончательный масштаб удара станет понятен к утру. Однако, уже 
понятно, что российское военное руководство намерено выложить 
«ракетный козырь» для срыва или максимального осложнения насту-
пления ВСУ. Кроме того, итоги сегодняшней ночи покажут состояние 
украинской противовоздушной обороны.

Платон Беседин
Много российских ракет летит в сторону Украины.
Информация поступает разная. Мои украинские знакомые сообща-

ют, что в Днепропетровской области поражены важные цели. 
Парадоксальный вывод сделаю: похоже, это начало партии под на-

званием «украинское контрнаступление». И первый ход сделал не 
Киев.

Царьград ТВ
Что-то готовится: спикер ОК ЮГ ВСУ утверждает, что в Черном море 

находятся 11 русских кораблей и 2 подводных ракетоносителя

Логика Маркова
Павлоград. Некоторые считают, что в Павлограде уничтожено 2 ди-

визиона С 300, до 16 установок. Это возможно сильнейший удар по 
ПВО ВСУ за все время операции. Странно, что они их хранили в одном 
месте. Бардак.

https://t.me/barantchik/9641
https://t.me/pintofmind/3139
https://t.me/pbesedin/1927
https://t.me/tsargradtv/42388
https://t.me/logikamarkova/6184
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Хотя и выскажу дикую мысль. Я не удивлюсь, если потом окажется, 
что Зеленский специально организовал этот разгром ПВО ВСУ в Пав-
лограде, чтобы получить от американцев разрешение не идти сейчас 
в наступление. Дескать, мы теперь не сможем. 

Понимаю, что звучит диковато. Но вот чую что то подобное. Там 
честных то нет. Подлянки да обманки.

МИД России
Всех с Праздником Весны и Труда!

ПРОДОЛЖЕНИЕ

https://t.me/MID_Russia/27424
https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15824

